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Lorsqu’un Homme se détache mentalement et émotivement d’une réalité, 
il n’appartient plus à cette réalité, 

et automatiquement, cette réalité cesse d’être réelle,
parce que dans le monde de l’Esprit, 

les activités des formes, 
le mouvement des formes, 
la dynamique des formes 

est totalement diférente du monde de la matière. 
Sur le plan de la matière, 
si le verre est sur la table, 

il doit être sur la table 
pendant un certain nombre d’années, jusqu’à tant qu’il y ait totale

désintégration si personne n’y touche, 
mais dans le monde de l’Esprit, 

lorsque la forme n’a plus de puissance sur l’Homme, 
elle cesse d’exister... 

Bernard de Montréal

https://intelligencereellebdm.home.blog/

https://intelligencereellebdm.home.blog/ebooks-bdm/
(vous trouverez les liens des e-books, dont la Genèse du Réel, dans la section e-books, sur le blog)
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01A De l’Univers et de l’Homme (1ère rencontre 05/1977)
https://youtu.be/7EuS7gei1HY?si=QD1FQfN8zLSHdqyI

https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

01A - DE L’UNIVERS ET DE L’HOMME - 05/1977

(LA PREMIÈRE VIDÉO 
DE BERNARD DE MONTRÉAL 
PAR RICHARD GLENN 1977)

Bernard de Montréal (BdM) : Le supramental est une dimension cosmique, c’est un
mental très personnel qui ajuste les pensées humaines. 

Maintenant, l’Homme pour le moment est incapable – parce que le cycle de cette évolution
n’est pas commencé – d’organiser son matériel psychologique par lui-même. Lorsque ce
travail sera fait, son cerveau, les cellules de son cerveau seront changées de ton, c’est-à-dire
que l’Homme pourra entendre des sons au niveau de son cerveau et aussi pourra voir la
lumière du supramental par sa vue physique et ceci lui donnera la possibilité d’entrer en
contact physique avec le supramental.

Richard Glenn (RG) : Les extraterrestres, est-ce qu’ils sont dans le supramental ?

BdM : Les extraterrestres font partie de la division créative du supramental, il n’y a aucune
différence entre l’Homme et les extraterrestres. L’Homme est un être en évolution sur une
planète physique, les extraterrestres sont des êtres en évolution sur d’autres planètes
physiques, mais aussi sur des plans invisibles. Ce qui fait la confusion concernant les
extraterrestres, c’est que l’Homme aujourd’hui ne connaît pas la nature de l’infinité.

Lorsque les changements vibratoires au niveau de son cerveau seront faits, l’Homme pourra
comprendre exactement la dimension psychologique des extraterrestres comme l’Homme
connaît la dimension psychologique de l’Homme. Et c’est à ce moment-là qu’on entre dans
la confrontation des idées cosmiques. Les idées cosmiques sont pluralistiques dans ce sens
qu’elles viennent de différents plans et qu’elles affectent l’Homme sur le plan vibratoire de
son intelligence. 

L’Homme naturellement ayant un intellect qui est conditionné par son corps astral, qui est le
véhicule lui permettant d’avoir contact avec la forme matérielle, ne peut pas facilement
engendrer les ondes nécessaires pour comprendre la pensée interne de son atome mental. Et
à cause de ça, il lui devient presque impossible de pouvoir juger avec ce qu’on appellerait
“concurrence”, la validité de tout ce qui provient du Cosmos. 

Je vous donne un exemple. Si une civilisation supérieure entre en contact physique avec
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l’Homme, par vibration ils transmutent – eux – le psychisme collectif humain qui est
individualisé, dans les neurones de l’Homme qui sont directement attachés à sa mémoire
cosmique, dont il n’a aucune prise de conscience, et ils peuvent facilement créer dans son
mental inférieur des modèles de temps qui deviennent pour lui de la connaissance. 

La connaissance est une illusion, l’Homme ne peut pas comprendre ça encore parce que
l’Homme pense. Tant que l’Homme pense, il est sujet aux influences de ces modèles de
temps, et il ne peut pas lui-même travailler avec ces modèles de temps. Quand je dis que la
connaissance est une illusion, je ne dis pas que la connaissance n’a pas une valeur
psychologique sur le plan humain. Par exemple, on a sur la Terre la science physique. 

Dans le fond de la réalité psychologique universelle, il n’y a pas de science sur la Terre
encore. Il y a une forme de science et cette forme de science provient du fait que l’Homme,
à cause de son corps astral et à cause de sa faculté de penser, qui est une vibration inférieure
au supramental, peut facilement corriger les erreurs de la nature et éventuellement arriver à
des conclusions pour une projection supérieure de ce développement-là. C’est ça qui a
permis le développement de la science. 

Dans le vingt-et-unième siècle, l’Homme n’aura pas à étudier pour connaître, il se servira de
son cerveau éthérique, et ce cerveau éthérique là commandera directement au cerveau
physique, et c’est de là que la science viendra sur la planète. Maintenant, c’est évident que
les extraterrestres sont en avance sur l’Homme depuis des milliers d’années, parce qu’ils ont
compris depuis longtemps la nature même de la connaissance. 

Si les extraterrestres communiquent par télépathie, ce n’est pas pour rien. Quand on
communique par télépathie, on ne communique pas des idées, on communique de l’énergie.
L’énergie elle, éventuellement, devient programmée, et elle sert d’enregistrement dans le
corps mental inférieur. Tant que l’Homme ne peut pas communiquer par télépathie, il est
incapable de communiquer la nature même de la réalité, parce que la nature de la réalité se
cache derrière la forme. 

La forme est une collusion d’idées, la forme est une programmation d’idées, et elle sert
simplement à permettre le début d’une évolution cérébrale chez les planètes ou dans les
planètes, afin d’éventuellement amener les êtres en évolution à la connaissance de l’infinité.
Autrement dit, je dirais que la forme et l’infinité sont frère et sœur. Si je parle d’infinité, je
ne parle pas de symbole, je parle d’un état d’esprit, parce que l’infinité, c’est un état
d’esprit, mais dans lequel tous les aspects de l’Homme, tous les niveaux de sa conscience
jusqu’au supramental, sont actifs. 

Les mathématiciens aujourd’hui ont développé le concept de l’infinité, le symbole de
l’infinité parce que ce concept-là devenait nécessaire pour eux, afin de projeter ce qu’ils
connaissaient vers une dimension qu’ils ne pouvaient pas reconnaître. Alors ils ont
développé ce symbole-là, et c’est un symbole extrêmement important en sciences ou en
mathématiques. Mais au niveau de la science cosmique, au niveau des Forces de la Lumière,
l’infinité n’est plus une projection mentale ou un symbole, l’infinité devient un pouvoir de
déplacement. 
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Le déplacement dans le Cosmos se fait de plusieurs façons. Si on part du niveau le plus
élevé qui serait le niveau du supramental, le déplacement se fait par la lumière. Si on part du
niveau physique extraterrestre, le déplacement se fait par la conjonction de la lumière avec
le mental organisé de ces êtres, c’est-à-dire que s’ils ont besoin de se déplacer, ils créent une
forme qu’on appelle nous : une “soucoupe volante”, et ils organisent cette forme suivant la
programmation cosmique de leur entendement.

Parce que les extraterrestres, autant ils sont variés, autant ils ont de “soucoupes volantes”
différentes, et ça, c’est normal parce que dans la nature, il y a de l’ordre. Sur les plans
inférieurs il y a du désordre, mais le désordre provient simplement du fait que l’Homme ne
peut pas créer l’ordre. Et dans le Cosmos, lorsque les extraterrestres ont besoin de se
déplacer d’une planète à une autre, ils n’ont pas besoin de passer par l’espace.

La plus grande erreur scientifique du vingtième siècle, c’est de croire que l’espace est
nécessaire pour véhiculer des formes et aussi pour engendrer le mouvement. En science, on
croit que le mouvement, c’est la relativité en relation avec un élément de temps de la forme
qui se déplace, ce n’est pas ça. Le mouvement, c’est une illusion. Et dans le Cosmos, il n’y
a pas de mouvement, il y a simplement une vibration, et c’est cette vibration qui crée ce
qu’on appelle le mouvement.

Pour percevoir le mouvement, il faut avoir certains corps, alors suivant qu’on a tel corps ou
tel corps, on a du mouvement. Si on change de niveau vibratoire, on change de corps, et ce
qu’on appellerait le mouvement sur un plan inférieur devient sur l’autre plan une
instantanéité. 

Alors pour répondre à la question d’un certain nombre de scientifiques : “comment est-ce
possible que des extraterrestres partent d’une planète qui est à des millions d’années
lumière et qu'ils viennent ici”... La réponse est très simple, c’est qu’ils ne se servent pas de
l’espace pour voyager. Lorsque les scientifiques auront compris ça, à ce moment-là ils
auront compris la science, ils seront dans la science, et ce que l’on parle aujourd’hui
deviendra simplement une antiquité.

RG : Ils se servent finalement du temps ?

BdM : Ils voyagent dans le temps, mais quand je dis dans le temps, je dois l’expliquer en
relation avec la connaissance qui est dépassée, c’est-à-dire que tous les concepts humains,
quels que soient ces concepts, sont sujets au conditionnement humain. Si je demande par
exemple, si je demande à quelqu’un qu’est-ce que c’est de l’espace, qu’est-ce que c’est du
temps, qu’est-ce que c’est la gravité, on va me répondre en relation avec les données que
l’on a au niveau de l’expérience humaine.

Mais le temps dans le Cosmos, ce n’est pas la même chose, et l’espace dans le Cosmos, ce
n’est pas la même chose. L'espace, cosmiquement, c’est un engendrement instantané de la
vie. L’espace, c’est une limite imposée par la vie pour contenir la forme. Le temps dans le
Cosmos, c’est une réorganisation aussi instantanée de la matière supramentale à travers les
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différentes vibrations lumineuses. 

C’est pour ça que dans la science extraterrestre, on se sert du temps pour voyager, on se sert
de l’énergie de la Lumière à l’intérieur du temps pour créer les formes nécessaires au
déplacement, et on se sert de l’espace pour matérialiser la forme, on se sert de l’espace.

RG : Pour limiter la forme ?

BdM : Ben, oui, parce que si on ne limite pas la forme, à ce moment-là il y a le conflit entre
l’invisibilité et la matière, et ce serait absolument impossible à ces êtres-là de venir sur le
plan ici.

RG : Lorsqu’on parle de la quatrième dimension, est-ce que c’est en référence avec ce que
vous nous dites ?

BdM : La quatrième dimension, c’est une intuition intellectuelle humaine qui permet à
l’Homme de réaliser qu’il y a quelque chose d’autre en dehors des trois dimensions de
l'espace. La quatrième dimension est valable en tant que concept, et elle existe en tant que
réalité, mais elle n’est pas compréhensible au niveau humain parce que l’Homme pense. 

Pour comprendre la quatrième dimension, qui est d’ailleurs directement liée à l’infinité, il
faut être dans un état de réception vibratoire au niveau du cerveau, de telle sorte que le
cerveau sert à ce moment-là à véhiculer l’énergie nécessaire, pour comprendre les relations
qui existent dans ces dimensions entre la conscience pure et la créativité qui doit prendre
place. Autrement dit, la quatrième dimension c’est une infinité de possibilités, mais qui sont
instantanément arrêtées pour permettre une concrétisation de l’expérience. 

Le problème de l’Homme aujourd’hui, je dis “problème” dans ce sens que l’Homme ne peut
pas encore voir ou comprendre, c’est que tout ce qui existe en dehors de la conscience
humaine – quand je dis “la conscience humaine”, je dis de la conscience intellectuelle de
l'Homme – tout ce qui existe en dehors de cette conscience ne peut lui parvenir que par
intuition. 

Mais on ne peut rien faire avec l‘intuition parce que l’intuition est trop lente, l’intuition
n’est pas assez compacte, et la raison pour laquelle elle n’est pas assez compacte, c’est parce
que le corps mental humain n’est pas en harmonie vibratoire totale avec le supramental qui
est la conscience universelle, qui est ce que les gens appellent la conscience cosmique.

C’est très facile à l’Homme de se buter sans le savoir et avec de bonnes intentions, à
l’influence des mots. Tant que l’Homme se sert de mots pour comprendre, il ne peut pas
comprendre parce qu’il n’y a rien à comprendre. Tout est là, il s’agit simplement de recevoir
par vibration l’énergie nécessaire pour manifester ce qui doit être manifesté.

RG : Vous aborderiez dans le sens : il faut savoir et non chercher à apprendre et à
comprendre, et à analyser et à étudier, il faut savoir les choses ?
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BdM : C’est-à-dire je ne peux pas dire “il faut”, parce qu’il y a l’évolution, il y a des êtres
sur la Terre, il y a des êtres qui cherchent. Ça, ça fait partie de leur niveau vibratoire, c’est
normal qu’ils cherchent. Mais ils viendront, ces êtres, un jour, à réaliser que lorsqu’ils
auront réalisé, ils auront cessé de chercher. Parce que chercher, ça fait partie d’une attitude
mentale humaine, c’est normal, c’est très bon. Les êtres qui cherchent éventuellement
trouveront, c’est ça qu’on dit, et c’est juste. 

Mais ce que j’avance, c’est que les êtres qui cherchent devront éventuellement réaliser qu’il
n’y a rien à trouver. TOUT EST LÀ. Tout est là et on ne peut pas forcer le supramental, le
cosmique, à descendre dans l’Homme, parce que si on forçait, on se détruirait
automatiquement. Si un Homme est programmé pour entrer en vibration harmonique avec
ces forces dans cette vie, ça se produit. C’est automatique. 

Au début, il souffrira certainement parce qu’il y a tout le problème de la confrontation entre
l’esprit humain et le cosmique, mais éventuellement, ça se stabilise et ça se normalise. Alors
c’est très normal que ces êtres-là cherchent…

RG : D'où vient ce mystère qu’on entretient presque avec les extraterrestres, au sujet des
extraterrestres ?

BdM : Il y a plusieurs raisons. D’abord cosmiquement, ce n’est pas le temps, il y a des
efforts qui sont faits plutôt localisés, mais sur le plan planétaire, sur le plan international, ce
n’est pas le temps parce que les Lois cosmiques dictent que les Hommes ne doivent pas être
influencés. Alors la chose la plus importante que je peux dire dans cette conversation, c’est
que les Hommes ne doivent pas être influencés. Les Hommes doivent réaliser en eux le
cosmique et travailler avec le cosmique. 

Tant qu’ils ne sont pas arrivés au niveau où ils puissent faire cela, ils sont en état de danger,
parce que ces êtres, les extraterrestres, comme vous les appelez, ont un pouvoir vibratoire
qui est trop puissant. Et automatiquement, l’Homme deviendrait esclave, même l’Homme
du vingtième siècle deviendrait esclave de leur science, de leurs connaissances et de leur
relation avec la planète. Alors s’il y a contact avec les extraterrestres, ça fait partie d’abord
de l’expérience de l’individu, mais aussi ça fait partie de l’expérience de la planète Terre.

RG : Et pourtant, il y a des contactés ?

BdM : Oui, il y a des contactés et ces contactés remplissent un rôle important. Le problème,
lorsque l’on discute au niveau du supramental, c’est qu’on est obligé constamment de
réajuster l’absolu avec le relatif. Le relatif c’est ce qui se passe, les contactés, ceux qui ont
contact avec les extraterrestres, et l’absolu, c’est la dimension cosmique imposée sur la
conscience humaine pour pouvoir avec discernement réaliser la valeur intrinsèque de ces
contacts.

Il y a plusieurs personnes qui sont contactées et il y en a qui sont connues publiquement et
elles font un travail, parce que cosmiquement, on ne peut pas juger. Juger c’est humain,
juger c’est astral, juger c’est incomplet, juger c’est en dehors des Lois cosmiques, mais c’est
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difficile de ne pas juger quand on on est humain, quand on pense, parce
qu’automatiquement on est sujet aux Lois de polarité, l’émotion et le mental. 

Ce qui crée chez l’Homme l’insuffisance psychologique et vibratoire, c’est le fait que ses
émotions et son mental sont mélangés, il n’y a pas de séparation, un corps empiète sur
l’autre. C’est pour ça que l’Homme juge.

RG: Maintenant, ces contactés reçoivent un enseignement, reçoivent des révélations, et
pour quelles raisons n’ont-ils pas plus d’influence sur l’évolution de la société ?

BdM : Parce que... D’abord, il y a quatre réponses à ça. La première réponse c’est celle-ci,
c’est que lorsque ces gens sont contactés, ils sont contactés pour faire un travail en
particulier, à une certaine échelle. 

Deuxièmement, pour influencer, pour avoir une influence au niveau de la société, c’est
l’influence qui dicte, seulement les influences se vitalisent au niveau des contacts qui sont
déjà sympathiques à ces idées-là. Autrement dit, si vous prenez un grain et que vous le
mettez sur la pierre, il ne va pas pousser, mais si vous le mettez dans la terre, il poussera.
Alors ces contacts permettent d’influencer un certain nombre de personnes qui sont déjà
sensibilisées par vibration à cette réalité. 

Troisièmement, aucun Homme ne peut changer la destinée d’une civilisation à moins qu’il
soit lui-même cosmique. 

Et quatrièmement, lorsque cet Homme viendra, s’il doit venir, il sera reconnu
automatiquement, parce qu’automatiquement, il transcendera tout ce qui est humain.

RG : Le Christ ?

BdM : Bon, ce que vous appelez le Christ, le Christ fait partie de la hiérarchie, il est le
maître de la Galaxie, il est l’être le plus complet dans la galaxie, mais il y a derrière le mot
“Christ” des mystères que même les initiés ne comprennent pas. Parce que pour révéler la
dimension du Christ, il faut automatiquement entrer en contact avec le mental christique, et
le mental christique, c’est une puissance vibratoire qui détruit automatiquement, sur le plan
humain, l’émotionnalité renversée par toutes les forces lunaires. 

Si les gens entraient en contact avec le mental christique, automatiquement ils seraient
transformés, simplement par vibration, parce que le Christ représente les forces de vie, il
représente la relation entre le Feu cosmique et le Feu interne de la Galaxie. 

Il représente les quatre coins cardinaux vibratoirement organisés de telle sorte qu’il pulse en
même temps en relation avec l’Univers central. Le Christ, c’est un mot, mais aucun Homme
ne peut en conscience cosmique prononcer “le Christ” sur le plan physique – prononcer le
mot “Christ” sur le plan physique – parce que le mot “Christ”, c’est une vibration, c’est une
énergie. Et l’Homme n’a pas la capacité encore de se servir de ce mot-là.
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RG : Voulez-vous dire que c’est presque un mantra ?

BdM : C’est un mantra évidemment, il devient un mantra. Parce que le mantra en lui-même
n’existe pas, ce qu’on appelle le mantra, c’est une créativité, c’est une création, c’est une
faculté. Alors si un Homme, dans un état de vibration supramentale, à l’extérieur de son
corps physique, se sert de ce mantra, comme vous dites, à ce moment-là il active sur le plan
humain des forces qu’il doit contrôler, parce qu’on est responsable de ce qu’on amène d’en
haut. 

Alors les individus qui fonctionnent à ce niveau-là doivent automatiquement prendre la
responsabilité de leur créativité, parce que l’Homme est créatif, l’Homme fait partie de la
hiérarchie, et dans les siècles qui vont venir, et à partir du vingt-et-unième siècle, l’Homme
travaillera étroitement avec la hiérarchie sur le plan visuel et sur le plan de l’oreille. Autant
il a de la facilité aujourd'hui à voir l’Homme physique, autant il aura la facilité de voir la
hiérarchie et de travailler avec eux.

RG : Est-ce que les extraterrestres dont on parle se situent sur un plan qui est le même que
celui qu’on appelle les anges ?

BdM : La fameuse théorie des anges…

RG : Les purs esprits…

BdM : Oui, les purs esprits, ce sont des mots, ce sont des mots qui ont été donnés à
l’Homme pour s’identifier émotionnellement avec une dimension infinie. Tous les mots sont
des mots, tous les mots sont des mots, et tous les mots sont des illusions. Et tous les mots
sont des formes, et c’est derrière la forme que se cache le mystère parce que le mystère dans
le Cosmos, ça n’existe pas. C’est une illusion des mots que le mystère existe. 

Alors, si on parle des anges, si on parle des archanges, de ces concepts qui ont été révélés
par intuition à l’Homme, même en relation avec des manifestations matérielles, le mot lui-
même ne sert qu’à véhiculer une impression, mais ne sert pas à donner la connaissance
parce que la connaissance n’est pas dans les mots. La connaissance, c’est de l’énergie.

RG : Maintenant, est-ce qu’on pourra entrevoir un jour où les extraterrestres viendront
agir sur le destin de l’Homme par l’Homme, en utilisant l’Homme ?

BdM : Les extraterrestres, pour remplir le plan cosmique de l’évolution planétaire, doivent
travailler avec l’Homme, ils n’ont pas le droit de venir ici avant le temps, et ils n’ont pas le
droit d’aider l’Homme avant que ce soit le temps. Et lorsque ce temps sera venu, il y aura un
nombre d’individus sur la Terre qui auront été initiés au supramental pour travailler avec les
extraterrestres sur le même plan qu’eux.

L’Homme doit être responsable de son évolution. L’Homme doit dominer l’orientation de
ses facultés, l’Homme doit être capable de dicter sur une base de deux-mille ans, trois-mille
ans, ce qui se passera. L’Homme doit être capable de créer l’énergie nécessaire et le
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programme de temps nécessaire pour travailler avec les extraterrestres, parce que dans le
Cosmos, tout est UN. 

D’accord, il y a la hiérarchie, ce qu’on appelle la hiérarchie dans les textes ésotériques, mais
qu’est-ce que ça veut dire la hiérarchie ? La hiérarchie veut dire qu’il y a de l’intelligence
située dans différents temps et ces Intelligences situées dans différents temps ont différentes
fonctions, mais sur le plan de la personnalité, il n’y a pas de vitesse, aucune.

RG : Vous parlez exactement comme XX, comme XX ou comme tant d’autres qui ont eu des
contacts, j’aimerais vous demander ce que vous pensez parce que le public se pose encore
des questions sur le cas XX, et est-ce que vous auriez une opinion à émettre ?

BdM : Tous les individus qui ont été contactés d’une façon ou d’une autre sont en relation
avec un niveau de vibration. Ce niveau de vibration détermine jusqu’où ils peuvent aller
dans leur influence. Pour distribuer sur le plan physique une information quelconque qui est
liée aux archives, ça nécessite automatiquement une transmutation de la personnalité
humaine, c’est-à-dire que le côté humain doit être amené à un état éventuel de
prépersonnalisation. 

Et à ce moment-là, que ce soit XX ou que ce soit XX, tous ces individus-là ont une fonction
messagère à faire, et ils la remplissent suivant leur capacité vibratoire. Et moi je ne peux pas
d’aucune façon situer un Homme par rapport à un autre. 

RG : Vous ne pouvez pas ?

BdM : Non, je ne peux pas parce que juger, c’est une illusion pour moi, et c’est une
incapacité vibratoire, et juger retarde l’évolution, parce que chaque Homme remplit un rôle.
Mais sur le plan humain, il s’agit de mettre entre parenthèses des aspects de l’évolution qui
doivent être compris, pour que l’Homme ou les individus qui se spiritualisent ou qui
avancent vers une destinée quelconque, mais qui n’ont pas encore le discernement, puissent
dépasser les obstacles subjectifs, psychologiques, de certaines révélations.

X X dans le cas présent, c’est peut-être un cas particulier de ça. Ce que XX dit, ce qu’il
révèle au public a une importance capitale. Comment l’individu dans le public réagit à XX,
ça, c’est une autre chose. C’est à ce point-là que j’assouplis mes activités. Autrement dit, il
y a plusieurs façons de réagir ou de comprendre ou de voir ce qui peut être révélé par un
type comme XX. 

Mais il y a seulement un état qui doit être développé pour pouvoir agir en relation avec ça
d’une façon totalement prépersonnelle. Sans ça, il y a un bouleversement qui se produit. Il y
a des esprits humains qui ne sont pas prêts à entendre XX, il y a des esprits humains qui sont
prêts à l’entendre, il y a des esprits humains qui ont dépassé XX. Alors ça dépend où on se
situe.

Le problème présentement avec l’ésotérisme, disons, je situe l’ésotérisme au Québec,
malgré que c’est la même situation dans le monde, c’est que les gens croient que c’est dans
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l’ésotérisme que se loge la vérité, et ça, c’est une illusion. L’ésotérisme, c’est simplement
un aspect de la réalité manifesté sur un plan quelconque pour que cette connaissance puisse
être absorbée par le psychisme humain. L’Homme éventuellement saura, et quand on sait,
on sait. ET QUAND ON SAIT, ON SAIT. Ça ne se discute pas “savoir”, parce que c’est un
état.

RG : Quel est maintenant votre rôle ?

BdM : Parler de rôle, c’est…

RG : Bernard n’est quand même pas connu par la population en général, et pourtant, vous
agissez sur l’Homme, sur les couches cachées, occultes…

BdM : Oui, pour moi c’est plus facile parce que d’abord je dois me situer à ce niveau-là et
c’est plus facile parce que je rencontre moins d’interférences intellectuelles. Lorsque
certains individus… D’abord le hasard n’existe pas, tout est connu. S’il devient nécessaire
que je rencontre telle personne ou telle personne, je les rencontre, je vous ai rencontré, on se
rencontre, tout c’est UN, mais il y a le temps. Moi je travaille avec le temps, je peux
attendre quinze ans pour un mouvement, et lorsque ce mouvement est fait, il en engendre
d’autres.

Mais pour travailler d’une façon occulte, comme vous le dites, il faut être totalement
prépersonnel, parce que si on est personnel, si on est subjectif, autrement dit si le moi
fonctionne par lui-même au lieu de fonctionner avec le moi cosmique, à ce moment-là on a
de la tension, on fait de l’anxiété, on a des dérives, on est pressé, on veut bouleverser. Il n’y
a rien à bouleverser. Le mouvement se fait. 

Et je me situe sur le plan du travail, disons, derrière les voiles, parce que je peux plus
facilement travailler là, et aussi parce que je ne retarde pas le travail des autres. C’est très
facile de retarder le travail d’un Homme, mais sur le plan cosmique, c’est impossible, on n’a
pas le droit. 

RG : Recevoir des messages, est-ce que c’est devenu une fonction bénéfique dans votre vie
de tous les jours ou est-ce que c’est devenu quelque chose de lourd, de pesant, une croix à
porter ?

BdM : Dans mon cas, ce que vous appelez des messages, c’est un mot “les messages”, il y a
une intégration du mental humain avec le mental supérieur, c’est simple, c’est une
intégration, c’est une fusion, alors pour moi, c'est une seconde nature, c’est normal.

RG : Ça peut se produire n’importe quand ?

BdM : C’est permanent, d’ailleurs je ne peux pas penser, je ne pense pas, j’ai toujours la
tête vide. S’il se passe ce que vous appelez de la pensée en moi, c’est de la communication,
on se parle, c’est simple. Et naturellement, lorsque le contact s’est fait en 69, ça a été très
pénible sur le plan vibratoire parce que les corps sont bousculés, émotionnel, humain, le
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mental humain est bousculé, on perd la faculté de mémoire. La mémoire, ce qu’on doit
savoir, ce qu’on doit dire, les mots viennent quand ils viennent, à part ça…

RG : Quand c’est le temps ?

BdM : Mais oui, on ne peut plus étudier, on ne peut plus lire, on peut le faire, mais c’est
simplement pour une relaxation pour voir ce que l’autre dit, mais il n’y a plus de recherche.
Autrement dit, la faculté normale de l’Homme, disons, surtout au vingtième siècle où on a
tendance à étudier, c’est éliminé. Alors c’est une permanence du supérieur dans l’inférieur,
c’est une fusion, et il y a un moment où il y a un équilibre qui se fait entre ces deux niveaux
d’énergie là, et c’est là qu’on souffre. 

Tant que cet équilibre n’est pas totalement terminé, c’est difficile parce que ces énergies
affectent tous les corps, elles affectent le corps mental, elles affectent le corps émotionnel,
elles affectent le corps de vie, elles affectent le corps physique.

RG : Vous auriez pu refuser ce rôle ?

BdM : Non. Non, parce que le choix est fait avant la naissance.

RG : Et que dire des astronautes, Mitchell et d'autres qui ont quand même été témoins de
choses extraordinaires, disons, sur la lune ou dans leur voyage, et qui eux, quand même, se
refusent à expliquer au grand public ce qu’ils savent maintenant ! Comment l’expliquer ?

BdM : Les astronautes… Il faut comprendre que les astronautes sont des individus qui ont
été hautement développés en science contemporaine, intellectuelle, et leur expérience
spatiale a créé chez eux un changement vibratoire du corps astral, et ce changement
vibratoire du corps astral a créé naturellement un changement vibratoire au niveau du corps
mental. Et c’est normal qu’après l’expérience, ils soient revenus avec un changement de
personnalité autant extérieure qu’intérieure.

Et si ces gens-là avaient été initiés directement par le supramental, à ce moment-là, ils
seraient allés à la lune, ils seraient revenus, s’ils avaient vu des extraterrestres ou quoi que
ce soit, ils auraient agi en relation avec le supramental parce que si on travaille… Moi je
vous donne un exemple… Si je voyais une “soucoupe volante” comme vous les appelez,
j’aurais soit la capacité ou l’incapacité de rendre mon expérience publique.

RG : Exactement, c’est ce qui se produit dans le cas de tous les contactés ?

BdM : Voilà ! 

RG : On n’a jamais de preuve tangible de leur contact ou très peu ?

BdM : Oui. Alors ces bonshommes-là, ces Américains, ce sont des grands bonshommes, ils
ont fait beaucoup au niveau de la science matérielle.
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RG : Mais ils ont même eu des contacts avec des “soucoupes volantes”.

BdM : Oui, très juste.

RG : Et pourtant, ils tiennent le tout caché. Relativement, disons, il y a des fuites, de temps
en temps.

BdM : Il y a des fuites, il y a des conditions psychologiques qui leur sont imposées au
niveau du gouvernement, des choses comme ça, il y a des structures. Ça, c’est normal.

RG : Quittons les États-Unis pour revenir au Québec, le Québec est-il vraiment le centre
actuel des esprits évolutifs de la planète, parce que c’est ce qu’on me dit, aussi bien de
Russie que d’Europe, que d’Orient, que le Québec se trouve être présentement et d’ici
quelques années, le centre d’attraction des forces cosmiques pour l‘évolution de
l’Humanité ?

BdM : J’aimerais un jour faire une émission simplement sur le Québec, il y a énormément
de choses à dire. Mais pour le moment, le plan politique, économique et scientifique du
Québec, il est caché. Mais il sera révélé dans quelques années. Mais je puis dire une chose,
c’est que le Québec deviendra la méga scientifique mondiale. Comme on a en Suisse, la
Suisse, c’est la méga de la finance, Québec deviendra le centre scientifique mondial. 

Tous les changements qui se font présentement à Québec, au niveau politique, ce sont
simplement des aspects extérieurs de ça, c’est une réorganisation pour donner à Québec une
certaine identité. Mais la masse, même le gouvernement, ne réalise pas, qu’éventuellement,
le Québec aura une importance capitale dans l’évolution des sciences et aussi dans la
diffusion des connaissances scientifiques.

RG : Qui élèveront j’imagine, la conscience universelle ?

BdM : Oui, parce que tout ça va ensemble. Lorsqu’une planète reçoit la science, la
conscience de la planète s’élève. C’est normal. Il y a des restrictions, je n’ai pas la liberté de
parler en public comme je pourrais discuter en privé concernant certaines choses,
concernant le Québec, parce que les équilibres doivent être respectés, il ne faut pas
bouleverser, il ne faut pas être réactionnaire, il ne faut pas être révolutionnaire, c’est une
illusion.

Il faut respecter le domaine de l’Homme, il faut respecter les idées de l’Homme, il faut
respecter les efforts de l’Homme, quel que soit son niveau de compréhension. C’est pour ça
que je suis très très content, et d’ailleurs ça ne peut pas être autrement, de travailler dans
l’ombre. 

C’est pour moi d’abord la plus grande sécurité, c’est pour l’Homme aussi la plus grande
sécurité, parce que l’Homme n’est pas prêt à être bouleversé et lorsqu’il y aura un
bouleversement, des changements, autrement dit ce que l’on appelle la destruction des
formes, ce sera fait à une échelle tellement grande, qu’automatiquement, la conscience
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humaine, la conscience planétaire sera élevée.

RG : L’intervention, disons le mot : “extraterrestres”, dans l’évolution politique de la
planète, s’est manifestée à quelques occasions pour nous éviter même des guerres
mondiales dans les années 69, 70, 73, et probablement encore bientôt. De quelle façon les
gens qui désireraient avoir des informations de bonne source avec ces êtres
“extraterrestres”, peuvent-ils agir, peuvent-ils procéder ou qui contacter ou comment agir
pour rétablir notre contact avec ces “extraterrestres” ?

BdM : L’aide que peuvent fournir les extraterrestres dans les cas de contingence, c’est une
aide pour le moment qui est très très limitée. Ils peuvent se matérialiser dans un endroit
quelconque, ils peuvent prêter main forte sur le plan vibratoire, c’est-à-dire qu’ils peuvent
influencer les esprits, mais ça se situe à ce niveau-là. 

Les extraterrestres ne peuvent pas… Disons, par exemple, qu’il y aurait un conflit entre
Israël et les Arabes, les extraterrestres ne peuvent pas arrêter ce conflit. Ce serait contre les
Lois cosmiques. S’il y avait un conflit entre les Russes et les Américains, ce serait la même
chose, à moins que ce conflit dégénère à un tel point qu’il interfère directement avec notre
propre évolution.

RG : Qui mette en péril l’humain ?

BdM : Qui mette en péril, quand je dis “en péril”, quand vous dites “en péril”, il faut
comprendre. Le mot “péril” n’existe pas sur ces plans-là, mais ce qui se produit, c’est qu’il
y a une interférence telle que ça peut retarder leur propre évolution, ça la retarde, ce n’est
pas “en péril” dans le sens que ça peut les amener à une défection, mais ça retarde leur
évolution, et à ce moment-là ils doivent intervenir. Et en général, quand ces conditions
existent, l’Homme est en proie à une telle anxiété que, même au niveau inconscient, il
demande de l’aide par le truchement de la prière, c’est un exemple. 

Quand l’Homme prie Dieu, il émet des vibrations, ces vibrations sont captées, je ne veux
pas pour le moment entrer dans ce domaine, mais je peux dire que lorsqu’il y a chez
l’Homme de la bonne volonté, il y a sur les autres plans une réception de ces vibrations. Et à
ce moment-là, si la bonne volonté résulte d’une incapacité de souffrir plus d’une situation
physique, là ils peuvent entrer en communication, et à une échelle très vaste, à une échelle
mondiale.

RG : Les extraterrestres ont déjà soulagé des êtres humains de cancer…

BdM : Oui.

RG : Les extraterrestres ont déjà retenu les gestes de destruction d’un individu qui voulait
faire flamber la cervelle (??)… Et ils ont communiqué par Edgar Cayce, pour donner
certains remèdes à certaines maladies. Les extraterrestres ont agi par l’intermédiaire de
Yuri Geller et combien d’autres par lesquels les extraterrestres agissent, et quand lèverons-
nous le voile sur cette forme de connivence entre certaines personnes privilégiées et la
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masse des gens qui ne reçoivent rien de particulier ?

BdM : Lorsque nous aurons la capacité vibratoire de voir dans l’Éther. Nous devons avoir
la vision et l’ouïe. Le cerveau humain doit être changé vibratoirement et lorsque ceci sera
fait, à ce moment-là nous les verrons, nous travaillerons avec eux sur un même pied
d’égalité.

RG : Mais eux pourraient le faire ce changement, pourraient le provoquer, pour que l’être
humain finalement ait cette vision ?

BdM : Oui, ils peuvent le provoquer, d’ailleurs c’est très normal qu’il y ait une certaine
provocation lorsqu’ils contactent certaines personnes.

RG : Pourquoi ne le font-ils pas à l’échelle…

BdM : Parce que le faire à l’échelle, ce serait interférer dans l’évolution, ce serait faire une
ingérence. Les Lois cosmiques dictent que les êtres en évolution, à cause de leur libre
arbitre, asseyent leur rôle. Si l’Homme est inconscient et s’il agit avec inconscience, s’il fait
de la tuerie ou quoi que ce soit, ça fait partie de l’expérience de l’Homme. Et les Lois
dictent que l’Homme doit passer par cette expérience pour permettre l’évolution de
l’Homme.

Sans ça, ce serait naturellement plus rapide, il y aurait une évolution beaucoup plus grande,
mais les plans d’évolution sont… Ça, c’est un désir humain. Alors tout désir humain qui est
positif engendre naturellement une sorte d’anxiété même si le désir est positif. D’ailleurs
c’est justement pour ça… Il y a énormément de gens spirituels, sensibles qui souffrent, qui
ont hâte que ça se passe, mais ça, c’est de l’humain, c’est vivre dans le temps psychologique
humain. C’est un désir, mais si ces gens-là étaient en confrontation avec d’autres niveaux,
ils perdraient la carte.

On ne réalise pas jusqu’à quel point on est incapable de pénétrer ces mondes sans une
certaine préparation. D’ailleurs, lorsque le contact avec les civilisations supérieures se fera à
l’échelle mondiale, l’Humanité sera bouleversée temporairement, même si le produit de
cette confrontation sera très positif, parce que l’Homme est très astral. 

L’Homme va sentir qu’il perd quelque chose, et dans toute transmutation cosmique, il y a la
perte de quelque chose pour gagner autre chose. Si vous montez une échelle, vous devez
laisser le bas de l’échelle pour entrer en haut, vous ne pouvez pas être sur les deux en même
temps, il faut faire l’un pour aller à l’autre, quitte plus tard à regarder d’en haut. Au niveau
de l’expérience humaine, c’est la même chose.

RG : Alors je vous ai présenté au public comme un contacté et je pense que vous avez
répondu à mes questions je pense…

BdM : Vous m’avez présenté au public comme un contacté, ça fait partie du vocabulaire qui
est à la mode présentement, mais je suis un Homme comme les autres, et naturellement ce
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que vous appelez ce contact, autrement dit cette communication avec le supramental fait
partie de ma propre conscience. Et pour moi, la différence entre les extraterrestres et le
supramental, elle n’existe pas.

Et éventuellement, l’Homme réalisera que ce qu’il appelle aujourd’hui “extraterrestres”, ce
n’est pas une erreur, c’est une fallacieuse idée, parce que l’Homme comprendra que les
extraterrestres ont à la fois une nature matérielle et une nature spirituelle, et l’Homme aussi
a une nature matérielle et une nature spirituelle, mais il ne connaît pas sa nature spirituelle,
pas plus que l’Homme sait qu'est-ce que c’est la spiritualité. 

Il l’affectionne, il la connaît à différents niveaux par le truchement des idées ou par le
truchement des dogmes, mais qu’est-ce que c’est de la spiritualité, l’Homme ne sait pas, pas
plus qu’il sait qu’est-ce que c’est de l’espace ! C’est dans ce sens-là que le mot contacté,
c’est un terme que je respecte si vous l’employez, mais pour moi, il ne sert à rien parce qu’il
ne me situe nulle part. J’offre en public ce qui passe et c’est tout.  Le reste, c’est de la
foutaise, ce sont des mots.

RG : Encore une fois !

BdM : Oui. Pour moi, les mots n’ont aucune valeur, ils servent simplement à véhiculer de
l’énergie. Alors si vous dites que je suis un contacté, vous me situez, je ne sais pas, dans un
secteur d’expérience humaine, mais pour moi, ça ne change rien, et pour vous, ça peut
retarder votre compréhension du supramental, et pour ceux qui entendent à la télé.

RG : Est-ce que vous avez déjà été informé de ce fameux livre : “Cosmic pulse of life”, il
s’agit en fin de compte d’expliquer ici qu’il n’y a pas que les soucoupes volantes, les êtres
extraterrestres, il y a aussi l’énergie, la pensée extraterrestre qui peut aussi agir dans la
matière exactement comme vous venez de nous le décrire durant cet entretien, où on voit
plusieurs photographies qui montrent ce que parfois on qualifie de “soucoupe volante”,
n’est que matérialisation de forme-pensée, c’est de l’énergie… 

BdM : Il y a quatre niveaux… Si on commence là-dedans, ça ne finira pas, mais je vais en
parler un petit peu. Il y a quatre niveaux de ce que l’on appelle extraterrestres. 

Il y a le niveau physique, il y a le niveau fictif, il y a le niveau d’énergie pure et il y a le
niveau qui n’est pas connu sur la planète Terre encore, c’est un niveau qui est
intergalactique. C’est un niveau qui est équivalent à la relation qui peut exister entre la
lumière et l’atome, et ce niveau-là n’a pas de forme. Et c’est à ce niveau-là que se situe ce
que les gens appellent les “archanges”. Alors sur le plan physique, naturellement ils peuvent
passer d’une dimension à une autre, alors il y a matérialisation. 

Sur le plan fictif, c’est au niveau des idées, parce que l’idée, ce qu’on appelle nous, l’idée, la
pensée, c’est réel, c’est concret, et ça se matérialise. Et en général, heureusement que la
pensée demeure sur le plan interne humain, mais lorsqu’elle est matérialisée dans l’espace-
temps, à ce moment-là elle devient une forme qui peut être identifiée, et qui peut servir
même, MÊME à véhiculer sur le plan physique des forces aussi puissantes qu’un objet
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matériel.

Parce que la seule différence entre une pensée dans son essence et une pensée matérialisée,
c’est la densité, la forme, alors ils peuvent… D’ailleurs, en général, ils se servent de cette
formulation pour se faire connaître, parce que pour eux, venir sur le plan physique dans un
véhicule physicalisé, matérialisé, c’est parce qu’ils ont un programme particulier, soit ils ont
à rencontrer une personne ou qu’ils aient à faire des expériences, je ne sais pas moi,
chercher dans les champs ou dans l’environnement physique humain, des pièces pour
étudier.

Mais s’ils veulent se manifester sans subir la responsabilité de leurs projections dans la
matière, à ce moment-là ils se servent de la pensée, c’est beaucoup plus efficace, c’est
beaucoup plus régulier dans un sens. Et ils peuvent faire la même chose avec la pensée
qu’ils peuvent faire avec la forme. Vous vous imaginez un extraterrestre qui se promène
dans une “soucoupe” au-desssus des États-Unis, il peut facilement se faire descendre.

RG : S’il n’est que matière !

BdM : S’il n’est que matériel parce qu’automatiquement, il tombe sous les Lois de la
matière, et ça, ça peut créer des bouleversements, ça peut créer des situations
internationales, ça peut bouleverser surtout s’il y a un journaliste là… (rires).

RG : Bien, je pense qu’on a fait le tour d’horizon du monde, de l’énergie…

BdM : Mais c’est infini, on peut parler pendant des années…

RG : Définitivement…

BdM : Oui…

RG : Je vous remercie, Monsieur Bernard X de la région de Montréal, ça va vous
permettre de continuer votre œuvre entière, occulte un peu, on conserve votre anonymat
caché…

BdM : Oui… Occulte… Dans le sens que ce n’est pas public. Les mots pour moi sont très
importants dans ce sens qu’ils ont une vibration, et le mot “occulte”, le mot “contacté”, ce
sont des mots, mais je travaille, je travaille… Le mot “œuvre” même a une vibration… Je
travaille…

RG : Alors, on se reverra peut-être dans une autre émission ?

BdM : Oui, on continuera parce que je ne peux pas retourner en arrière, je vais continuer…

RG : Dans votre évolution…

BdM : C’est juste…
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RG : Bon, merci beaucoup.

Nous venons d’assister, Madame, Mademoiselle, Monsieur, à la toute première entrevue de
télévision accordée par monsieur Bernard de Montréal en 1977.
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Révélations BdM-RG #02 (A+B) - Décembre 1977
https://intelligencereellebdm.home.blog

Ceci est un montage de Richard Glenn, ce qui explique une petite difficulté à s'y retrouver. Il ne s’agit pas
d’une conférence avec BdM, mais d’extraits de la premère émission de 1977, et aussi d’une soirée qui a eu
lieu chez Richard Glenn avec des amis et Bernard de Montréal, où ils commentent cette première émission ;
et aussi des questions posées à Bernard de Montréal lors de cette soirée. (Néanmoins, pour compléter la
liste complète des transcriptions de BdM et RG sur mon blog : Intelligencereellebdm.home.blog, j’ai estimé
qu’elle devait être retranscrite).

Bernard de Montréal - Richard Glenn
(Montage d’entretiens et de commentaires)

2A – RÉVÉLATIONS

Bernard de Montréal (BdM) : (…) On se rencontre et on se parle, si on est sur la même
longueur d’onde, et elle est là la clé, autrement c’est inutile, c’est une perte de temps, il faut
attendre trois ans, quatre ans, dix ans, mais si on est sur la même longueur d’onde, à ce
moment-là on libère automatiquement une vibration et cette vibration-là sert de toile de
fond pour le travail, mais il faut absolument la même longueur d’onde. Si les gens sont pris
le moindrement dans la personnalité, c’est fini.

Richard Glenn (RG) : Et les mouvements charismatiques, Bernard, c’est un peu ça qu’on
prêche, être tous sur la même longueur d’onde dans une salle, pour guérir du cancer une
personne…

B d M : Oui, oui, seulement c’est un état instable, autrement dit les mouvements
charismatiques, ce sont des mouvements émotifs… Oui, c’est là le problème parce que
quand tu es réellement en dehors de la personnalité, tes émotions ne font pas interférence
avec ton mental. 

Alors s’il y a le moindrement d’interférence au niveau émotionnel avec le mental, tu
retournes automatiquement dans la personnalité, même si tu as des intentions spirituelles.
Parce que si tu tombes dans le mental pur, là il n’y a plus de spiritualité, tu vas plus loin que
la spiritualité. La spiritualité c’est une dimension émotionnelle de l’Homme qui lui permet
de…

Participante : Nécessaire !

BdM : Ah ! Évidemment est nécessaire, elle est nécessaire parce que si l’Homme n’avait
pas ça, il ne pourrait pas vivre sur la Terre parce qu’il pense. Tant que tu penses, tu cherches
un point d’appui, un point de référence dans l’Universel, dans le Cosmos. Dès que tu as
cessé de penser, tu n’as plus besoin de point de référence, tu n’as plus besoin de point
d’appui, tu fonctionnes en relation avec l’énergie.
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À ce moment-là, l’émotionnalité, le corps émotionnel devient une réserve d’énergie dont tu
te sers quand tu en as besoin. Le mental devient une réserve d’énergie dont tu te sers quand
tu en as besoin, et si tu as l’émotionnel qui fout le camp et le mental qui fout le camp, à ce
moment-là tu crées de la personnalité.

Les gens ne connaissent pas, ne comprennent pas ce que c’est de la personnalité. C’est une
combinaison d’énergie la personnalité, c’est le corps physique, c’est le corps éthérique pour
faire plaisir à ceux qui s’intéressent à l’ésotérisme, parce que tout est bon, c’est le corps
émotionnel et c’est le corps mental. Ça, ça fonde la personnalité. 

Les haies supérieures de la conscience humaine ne font pas partie de la personnalité, ça fait
partie du cosmique, de l’Universel, c’est pour ça qu’on dit : tous les Hommes ont en eux la
connaissance, du moment qu’ils cessent de fonctionner au niveau de la personnalité.
Autrement dit, lorsque tous ces corps-là sont ajustés en vibration, ils deviennent un canal et
l’énergie descend, c’est simple. 

Alors au niveau des sciences, c’est la même chose. Lorsque les scientistes auront compris
qu’il n’y a rien à étudier, que tout est compris, que tout est là, que tout est connu, il s’agit
simplement de recevoir cette vibration, cette énergie, suivant le rythme des atomes que l’on
possède, à ce moment-là, la science sur la Terre sera totalement différente. 

Il n’y aura plus de recherche, on n’aura plus besoin de dépenser des millions pour la
recherche, pourquoi on fait de la recherche ? Parce qu’on ne sait pas. Si on savait, on ne
ferait pas de recherche, on appliquerait, on changerait de vibration du mental, on se servirait
du corps mental, comme il y a des gens qui se servent du corps astral pour aller dans ce
qu’ils appellent le plan astral…

Participante : Faut-il encore savoir se servir de ce corps mental ?

BdM : Le corps mental, oui, il y a une recherche qui se fait jusqu’au moment où il n’y a
plus de recherche. Parce que lorsque le mental devient un instrument de l’évolution, il est
donné à l’Homme la vibration pour se servir de ce corps-là.

Participante : Mais ce tâtonnement de la science, donc c’est une étape nécessaire... ?

BdM : Oui, c’est normal, ça fait partie du développement de l’ego. Si les gens réalisaient
que tout est bon, tout, même le mal est bon, parce que le mal aide à galvaniser les corps
inférieurs pour permettre éventuellement le développement d’une superstructure assez
puissante pour pouvoir supporter le poids de l’infrastructure que les psychologues appellent
le subconscient. 

Une fois que l’ego est solide – tu ne passes pas un courant de 200 volts dans un petit fil –  si
l’ego est très solide, là tu passes le courant, brrrrrrrrrt… Et là l’ego peut le prendre, et à ce
moment-là le courant transforme l’ego, lui donne une autre dimension d’action, et là, l’ego
peut faire quelque chose. Ce qui se passe présentement dans le monde, c’est justement ça.

C’est que l’ego est arrivé à la fin de son évolution, le terme de l’involution, là il commence
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à vibrer aux Forces cosmiques. S’il n’a pas été initié, c’est plus difficile. S’il a été initié,
c’est encore plus difficile, et lorsque l’initiation est finie, tout est facile. Et ensuite, il y a
l’autre période où l’ego travaille avec le cosmique, c’est pas fini. 

Il travaille avec le cosmique, il entre en communication mentale avec ce que Richard
appelle les “extraterrestres” à quelque niveau que ce soit : physique ou sur le plan purement
spirituel ou énergétique, et après 2500 ans, c’est une autre étape, où l’Homme devient
“l’Homme-Esprit”, au lieu de l’Homme cosmique, c’est “l’Homme-Esprit”, et lorsque
l’Homme est Esprit, à ce moment-là il n’y a plus d’Homme cosmique sur la planète. 

Et l’Homme se sert de la planète Terre, comme aujourd’hui on se sert de la “soucoupe
volante”, et la planète Terre devient un atome dans la galaxie, et elle se déplace dans la
galaxie et elle fait vibrer les autres planètes, elle met les autres planètes en mouvement. De
sorte que la galaxie devient elle-même un atome, et cette galaxie met en mouvement les
autres sphères dans l’Univers. 

Autrement dit, le but de l’évolution de l’Homme, c’est d’en venir à un point où il puisse
créer un atome maximal et cet atome maximal, c’est la Terre en collusion avec les autres
planètes, parce qu’on a le microcosme atomique qu’on connaît, qui était nécessaire pour la
fondation de la matière, et on doit créer le macrocosme atomique.

Et lorsqu’on aura créé le macrocosme atomique, ce ne sera plus de la matière divine, ce sera
de la matière divinisée. La matière aujourd’hui est divine parce que dans tous les atomes, il
y a l’Intelligence divine, le son cosmique, mais lorsque ce temps sera venu, la matière sera
divinisée, parce que l’Homme aura rempli son rôle qui est de franchir l’étape de tous les
temps afin de permettre la juste distribution des puissances cosmiques, des puissances
universelles et des puissances supramentales qui se situent dans le Cosmos, qui continuent à
travailler.

————

R G : Maintenant, il faut quand même savoir que ce type est en relation avec le
supramental, ce que lui appelle le supramental, c’est la connaissance. On sait que
lorsqu’on veut entrer, nous, en relation avec la connaissance, on doit d’abord apprendre,
comprendre, et finalement on sait. 

Mais lorsqu’on arrive directement en relation avec la connaissance, on n’a pas besoin
d’apprendre puis de comprendre, on sait. Et lorsqu’on sait, on sait, et vous vous souvenez,
c’est une phrase qui nous est restée célèbre lors de cette première émission que Bernard
nous avait accordée. Et si vous êtes d’accord, on va retourner à cette époque où Bernard,
nous l’avions rencontré pour la première fois à cette fameuse émission où nous avions
parlé très rapidement des extraterrestres, du supramental, et aussi de la spiritualité. 

On l’a entendu parler tantôt nous dire que, finalement, après la spiritualité, l’Homme du
Nouveau Monde, c’est nous autres, on doit passer à une étape supérieure qui s’appelle,
d’après lui, le supramental. Alors retournons à cette première émission, cette première
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rencontre que nous avions eue avec Bernard de Montréal.

————

Extrait de la première vidéo de BdM-RG en 1977 :

BdM : Le supramental est une dimension cosmique, c’est un mental très personnel qui
ajuste les pensées humaines. Maintenant l’Homme, pour le moment, est incapable parce que
le cycle de cette évolution n’est pas commencé, d’organiser son matériel psychologique par
lui-même. 

Lorsque ce travail sera fait, son cerveau, les cellules de son cerveau seront changées de ton,
c’est-à-dire que l’Homme pourra entendre des sons au niveau de son cerveau, et aussi
pourra voir la Lumière du supramental par sa vue physique, et ceci lui donnera la possibilité
d’entrer en contact physique avec le supramental.

RG : Les extraterrestres, est-ce qu’ils sont dans le supramental ?

BdM : Les extraterrestres font partie de la division créative du supramental, il n’y a aucune
différence entre l’Homme et les extraterrestres. L’Homme est un être en évolution sur une
planète physique, les extraterrestres sont des êtres en évolution sur d’autres planètes
physiques, mais aussi sur des plans invisibles. Ce qui fait la confusion concernant les
extraterrestres, c’est que l’Homme aujourd’hui ne connaît pas la nature de l’infinité. 

Lorsque les changements vibratoires au niveau de son cerveau seront faits, l’Homme pourra
comprendre exactement la dimension psychologique des extraterrestres, comme l’Homme
connaît la dimension psychologique de l’Homme. Et c’est à ce moment-là qu’on entre dans
la confrontation des idées cosmiques. 

Les idées cosmiques sont pluralistiques dans ce sens qu’elles viennent de différents plans et
qu’elles affectent l’Homme sur le plan vibratoire de son Intelligence. L’Homme
naturellement ayant un intellect qui est conditionné par son corps astral, qui est le véhicule
lui permettant d’avoir contact avec la forme matérielle, ne peut pas facilement engendrer les
ondes nécessaires pour comprendre la pensée interne de son atome mental. 

Et à cause de ça, il lui devient presque impossible de pouvoir juger avec ce qu’on appellerait
“concurrence”, la validité de tout ce qui provient du Cosmos. 

Je vous donne un exemple. Si une civilisation supérieure entre en contact physique avec
l’Homme, par vibration ils transmutent – eux – le psychisme collectif humain qui est
individualisé, dans les neurones de l’Homme qui sont directement attachés à sa mémoire
cosmique, dont il n’a aucune prise de conscience, et ils peuvent facilement créer dans son
mental inférieur des modèles de temps qui deviennent pour lui de la connaissance. 

La connaissance est une illusion, l’Homme ne peut pas comprendre ça encore parce que
l’Homme pense. Tant que l’Homme pense, il est sujet aux influences de ces modèles de
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temps, et il ne peut pas lui-même travailler avec ces modèles de temps. Quand je dis que la
connaissance est une illusion, je ne dis pas que la connaissance n’a pas une valeur
psychologique sur le plan humain. Par exemple, on a sur la Terre la science physique. 

Dans le fond de la réalité psychologique universelle, il n’y a pas de science sur la Terre
encore. Il y a une forme de science et cette forme de science provient du fait que l’Homme,
à cause de son corps astral, et à cause de sa faculté de penser, qui est une vibration
inférieure au supramental, peut facilement corriger les erreurs de la nature, et
éventuellement arriver à des conclusions pour une projection supérieure de ce
développement-là. C’est ça qui a permis le développement de la science. 

Dans le vingt-et-unième siècle, l’Homme n’aura pas à étudier pour connaître, il se servira de
son cerveau éthérique et ce cerveau éthérique là commandera directement au cerveau
physique, et c’est de là que la science viendra sur la planète. Maintenant, c’est évident que
les extraterrestres sont en avance sur l’Homme depuis des milliers d’années parce qu’ils ont
compris depuis longtemps la nature même de la connaissance. 

Si les extraterrestres communiquent par télépathie, ce n’est pas pour rien. Quand on
communique par télépathie, on ne communique pas des idées, on communique de l’énergie.
L’énergie elle, éventuellement, devient programmée, et elle sert d’enregistrement dans le
corps mental inférieur. Tant que l’Homme ne peut pas communiquer par télépathie, il est
incapable de communiquer la nature même de la réalité, parce que la nature de la réalité se
cache derrière la forme. 

La forme est une collusion d’idées, la forme est une programmation d’idées et elle sert
simplement à permettre le début d’une évolution cérébrale chez les planètes ou dans les
planètes, afin d’éventuellement amener les êtres en évolution à la connaissance de l’infinité. 

Autrement dit, je dirais que la forme et l’infinité sont frère et sœur. Si je parle d’infinité, je
ne parle pas de symbole, je parle d’un état d’esprit, parce que l’infinité c’est un état d’esprit,
mais dans lequel tous les aspects de l’Homme, tous les niveaux de sa conscience jusqu’au
supramental, sont actifs. 

Les mathématiciens aujourd’hui ont développé le concept de l’infinité, le symbole de
l’infinité parce que ce concept-là devenait nécessaire pour eux, afin de projeter ce qu’ils
connaissaient vers une dimension qu’ils ne pouvaient pas reconnaître. Alors ils ont
développé ce symbole-là, et c’est un symbole extrêmement important en sciences ou en
mathématiques. 

Mais au niveau de la science cosmique, au niveau des Forces de la Lumière, l’infinité n’est
plus une projection mentale ou un symbole, l’infinité devient un pouvoir de déplacement. 

Le déplacement dans le Cosmos se fait de plusieurs façons. Si on part du niveau le plus
élevé qui serait le niveau du supramental, le déplacement se fait par la Lumière. Si on part
du niveau physique extraterrestre, le déplacement se fait par la conjonction de la Lumière
avec le mental organisé de ces êtres, c’est-à-dire que s’ils ont besoin de se déplacer, ils
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créent une forme qu’on appelle, nous, une “soucoupe volante”, et ils organisent cette forme
suivant la programmation cosmique de leur entendement.

Parce que les extraterrestres, autant ils sont variés, autant ils ont de “soucoupes volantes”
différentes, et ça, c’est normal parce que dans la nature il y a de l’ordre ; sur les plans
inférieurs il y a du désordre, mais le désordre provient simplement du fait que l’Homme ne
peut pas créer l’ordre. 

Et dans le Cosmos, lorsque les extraterrestres ont besoin de se déplacer d’une planète à une
autre, ils n’ont pas besoin de passer par l’espace. La plus grande erreur scientifique du
vingtième siècle, c’est de croire que l’espace est nécessaire pour véhiculer des formes et
aussi pour engendrer le mouvement. En science, on croit que le mouvement, c’est la
relativité en relation avec un élément de temps de la forme qui se déplace. Ce n’est pas ça !

Le mouvement, c’est une illusion, et dans le Cosmos, il n’y a pas de mouvement, il y a
simplement une vibration et c’est cette vibration qui crée ce qu’on appelle le mouvement.
Pour percevoir le mouvement, il faut avoir certains corps, alors suivant qu’on a tel corps ou
tel corps, on a du mouvement. Si on change de niveau vibratoire, on change de corps, et ce
qu’on appellerait le mouvement sur un plan inférieur, devient sur l’autre plan une
instantanéité. 

Alors pour répondre à la question d’un certain nombre de scientifiques : comment est-ce
possible que des extraterrestres partent d’une planète qui est à des millions d’années
lumière et qu'ils viennent ici ? La réponse est très simple : c’est qu’ils ne se servent pas de
l’espace pour voyager. Lorsque les scientifiques auront compris ça, à ce moment-là ils
auront compris la science, ils seront dans la science et ce que l’on parle aujourd’hui
deviendra simplement une antiquité.

RG : Ils se servent finalement du temps ?

BdM : Ils voyagent dans le temps, mais quand je dis dans le temps, je dois l’expliquer en
relation avec la connaissance qui est dépassée, c’est-à-dire que tous les concepts humains,
quels que soient ces concepts, sont sujets au conditionnement humain. 

Si je demande par exemple, si je demande à quelqu’un qu’est-ce que c’est de l’espace,
qu’est-ce que c’est du temps, qu’est-ce que c’est la gravité, on va me répondre en relation
avec les données que l’on a au niveau de l’expérience humaine.

Mais le temps, dans le Cosmos, ce n’est pas la même chose, et l’espace dans le Cosmos, ce
n’est pas la même chos. L’espace, cosmiquement, c’est un engendrement instantané de la
vie. L’espace, c’est une limite imposée par la vie pour contenir la forme. Le temps, dans le
Cosmos, c’est une réorganisation aussi instantanée de la matière supramentale à travers les
différentes vibrations lumineuses. 

C’est pour ça que dans la science extraterrestre, on se sert du temps pour voyager, on se sert
de l’énergie de la Lumière à l’intérieur du temps pour créer les formes nécessaires au
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déplacement et on se sert de l’espace pour matérialiser la forme. On se sert de l’espace.

RG : Pour limiter la forme ?

BdM : Ben, oui, parce que si on ne limite pas la forme, à ce moment-là il y a le conflit entre
l’invisibilité et la matière, et ce serait absolument impossible à ces êtres-là de venir sur le
plan ici.

RG : Serait-ce comme l’astronaute américain qu’on voit sur la lune, ce type qui est capable
de se dégager de l’atmosphère terrestre, de se dégager finalement de notre monde où on est
un peu prisonnier de la planète Terre, de l’atmosphère terrestre... On dit que tout est
cyclique, on sait que les civilisations les plus anciennes ont commencé par l’Orient, le
Japon, la Chine, ce sont des très très anciennes civilisations. 

Graduellement les civilisations se sont amenées vers le Moyen Orient, vers l’Europe, et
pour terminer, on s’est rendu finalement sur le Nouveau Monde en Amérique. Et après, où
irons-nous ? Est-ce qu’on recommencera ici, c’est pourtant bien clair, c’est qu’une fois
rendu en Amérique, c’est là où les Hommes ont fait le pas vers l’Univers, puisque c’est
d’Amérique que sont partis les premiers astronautes qui sont allés sur la lune. 

L’extérieur est comme l’intérieur et ce qui se vit extérieurement sur la planète représente à
la fois l’évolution intérieure. 

Ce que je veux dire, c’est que si on a fait le tour de notre globe et qu’on arrive au bout dans
ce nouveau continent, dans ce nouveau monde où les gens ont extérieurement appris à
quitter la planète – là où ils étaient prisonniers depuis des millénaires – par les fusées se
rendent sur la lune, et bientôt sur d’autres planètes. Et probablement aussi, un peu plus
tard, mais quand même, dans d’autres systèmes solaires. C’est un côté extérieur visible
d’une réalité qui cache à l’intérieur aussi une possibilité à l’être humain de s’évader de son
corps dans lequel il est prisonnier, relativement prisonnier. 

Alors pour pouvoir le quitter, il faut être capable d’aller au-delà des réalités visibles pour
tomber dans l’invisible, au-delà des réalités intellectuelles limitées dans des formes pour
aller dans le supramental, aller au-delà de toute forme de spiritualité, c’est à peu près ça
qui anime Bernard. 

À la maison il y a environ un an, je le recevais dans un groupe d’amis… Et ce soir, on
rajoute à ces amis qui étaient dans le salon de la maison votre participation… 

————

RG : Dans le domaine de l’ésotérisme, est-ce que déjà il y aurait des personnes qui ont des
commentaires à passer ou des questions à poser ?

Question : Vous avez mentionné à plusieurs reprises : “quand on pense”. C’est quoi la
vraie réponse ?
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BdM : Penser, c’est une illusion de l’ego, c’est une illusion nécessaire parce que l’ego a
besoin de se reconnaître en lui-même comme étant un agent actif et créatif au niveau de son
existence. Lorsqu’une scission est faite entre l’ego et les plans de la conscience supérieure,
c’est-à-dire lorsque l’ego réalise qu’il y a en lui un autre niveau de conscience auquel il
appartient, sa faculté de penser est automatiquement diminuée, graduellement diminuée,
parce que le taux vibratoire de son corps mental est augmenté, de sorte qu’éventuellement,
au lieu de penser, il communique. 

Si vous étiez à la maison un soir, calme, si vous mangiez du XXX, et tout à coup vous
commenciez à penser à des choses dont vous n’êtes pas habitués... Supposons que vous êtes
un menuisier, un homme simple… Et tout à coup vous commencez à penser à la cinquième
dimension, vous commencez à parler dans votre tête, vous commencez à réduire les
théorèmes, vous commencez à comprendre la nature de l’atome, et que vous avez une bonne
femme, et vous commencez à lui dire ça, automatiquement, et en plus du changement
vibratoire chez vous, votre femme va suggérer qu’on vous amène à l’hôpital.

Alors les Lois de la nature sont très équilibrées, il n’y a rien de pressé, mais lorsque
l’Homme entre en contact avec le supramental, où il doit reconnaître éventuellement
l’illusion de la pensée subjective, ça se fait graduellement, et petit à petit, il se fait un accord
entre son ego et sa conscience supérieure, de sorte que son ego qui, avant, auparavant était
dense, était égocentrique, devient limpide, et voit vers l’extérieur de lui-même, au lieu de
voir vers l’intérieur de lui-même.

L’ego ne se prend plus au sérieux, il communique avec un autre niveau d’énergie, et par le
fait qu’il communique avec un autre niveau de conscience ou d’Intelligence qui connaît
tout, il peut bénéficier de cette connaissance totale, et se connaître, et connaître les autres…
(mot haché)… (reprise) (…) De certaines forces, il a été créé par certaines forces qu’on
appelle lunaires, d’ailleurs l’ego c’est un mystère, ça n’a pas été expliqué à l’Homme
encore, heureusement, mais il n’y a rien de sérieux, et lorsque l’ego comprend ça, à ce
moment-là il change. 

Mais ce n’est pas parce qu’on sait ça qu’il faut abattre ceux qui se prennent au sérieux parce
que nous-mêmes, avant que cette transmutation se fasse, on se prenait au sérieux, alors tous
les Hommes, si on les regarde d’en haut, sont beaux, mais si on les regarde d’en bas, il y a
beaucoup de travail à faire.

Question : De la façon dont je vois ça moi, c’est qu’on tombe presque dans un piège, de se
poser des questions ?

BdM : C’est-à-dire que vous tombez dans un piège s’il n’y a pas de réponses, et à toutes
vos questions il y a des réponses, alors il n’y a pas de piège.

Participant : C’est peut-être le mauvais mot, c’est une impression qu’on se ramène à un
plan qui n’était pas dans l’émission, c'est-à-dire un plan plus mental si tu veux, plus…

RG : Intellectuel ?
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Participant : Oui.

RG : Alors si au lieu de poser une question, tu veux passer un commentaire, plus loin, avoir
une impression suite à l’émission ?

Participant : Moi, mon impression c’est que j’ai juste le goût de respect au niveau de
l’émission dans ce sens de libération sur mon chemin, parce que quand je l’ai écouté je
n’étais pas…

BdM : Ça, c’est sur le plan vibratoire.

Participant : Oui.

BdM : Mais il n’y a rien qui empêche de parler, parce que lorsque l’on parle, on exerce un
pouvoir plus ou moins petit, plus ou moins grand, et ce pouvoir est un pouvoir vibratoire qui
provient du supramental. Tous les Hommes ont en eux du supramental et si les Hommes
sont assez évolués pour ne pas faire obstacle à ce courant d’énergie, à ce moment-là, que ce
soit questions ou réponses, c’est très valable parce qu’il y a un mouvement d’énergie qui se
fait.

Sur le plan cosmique, les réponses et les questions sont les mêmes, à toute question il y a
une réponse, à toute réponse il y a une question. Maintenant, si on fonctionne sur le plan
mental ou supramental, à ce moment-là, on ne peut pas demander des questions parce qu’on
connaît toutes les réponses. 

Alors à ce moment-là, la curiosité n’existe plus, mais on peut facilement et avec plaisir
engendrer une discussion avec des gens qui ont encore cette faculté, et c’est à ce moment-là,
que si on leur donne une certaine réponse qui a un certain taux de vibration, on les aide à
devenir de plus en plus supramental.

C’est dans ce sens-là que la communication sur la Terre est très importante, si les Hommes
ne parlaient pas, il n’y aurait aucun besoin de développer le corps mental. 

Moi si j’étais seul sur une île, je changerais de plan parce que je n’aurais rien à faire, mais si
j’étais avec quelqu’un d’autre sur une île, je ferais autre chose, je bâtirais une petite maison,
je passerais mon temps, jusqu’au moment où je déciderais de changer de plan. Mais c’est la
conversation qui me permettrait ça, c’est pour ça que l’Homme, lorsqu’il a été créé, il a été
créé en couple.

Moi j’ai une femme avec laquelle je parle, je ne parle pas de choses occultes, je parle. C’est
très rare d’ailleurs qu’on ait des conversations très très avancées si vous voulez, mais
lorsqu’on a des conversations, de menues conversations, on a du plaisir…

————

30



BdM : (…) Ce qui manque à l’ego, d’ailleurs ça, c’est le plus grand problème de l’Homme,
ce qui manque à l’Homme, c’est de réaliser que l’autre Homme a quelque chose à dire
même si c’est petit. Et lorsque l’Homme aura l’humilité pour réaliser cela, il verra que dans
la personne qui n’a pas beaucoup de connaissance, il y a un grain de vérité. Il n’y a pas un
Homme qui ne dit pas la vérité. Il n’y a pas un Homme qui n’a pas quelque chose à dire
parce que la vérité c’est une illusion, c’est comme la connaissance. C’est un point de
référence.

Mais tant que l’on pense, on développe de la vérité, on cherche de la vérité parce qu’on a
besoin d’un point de référence, c’est normal. L’ego, c’est comme un bateau, il a à un certain
point besoin d’être attaché à un port, sans ça il ballotte sur les vagues de l’océan, il risque de
se faire casser, tandis qu’un sous-marin, c’est différent. Lui, il peut se promener dans les
eaux. Pourquoi ? Parce qu’il est protégé.

Ce que je reproche à L’Homme, c’est qu’il ne sait pas écouter son confrère, il a de l’orgueil
et quand je parle de l’orgueil, je pourrais parler pendant des semaines de l’orgueil, parce que
de l’orgueil c’est un phénomène fantastique. L’orgueil, c’est à la base de la création de
l’Homme. L’orgueil, c’est le germe qui permet à l’ego de se développer. Si l’orgueil
n’existait pas, l’ego ne se serait pas développé parce que derrière l’orgueil, il y a l’intellect.

Les gens qui sont spirituels, qui cherchent la spiritualité, souffrent d’une autre sorte
d’orgueil, ce n’est plus l’orgueil du philosophe ou du mathématicien, ou du scientifique,
c’est l’orgueil de penser qu’ils sont spirituels. Dès que l’on pense qu’on est spirituel, on fait
une gaffe. Et cette gaffe, c’est l’orgueil spirituel, mais il ne faut pas blâmer les Hommes
parce que tout fait partie de l’évolution. Pour moi, l’orgueil, ce n’est pas une chose morale
ou immorale, c’est un état de vibration. 

Et si on réalise le côté vibratoire des vertus ou des défauts, à ce moment-là, on commence à
comprendre l’illusion des vertus et des défauts parce que sur le plan vibratoire, les vertus et
les défauts n’appartiennent pas à la personnalité, ce sont des énergies… 

Vous, vous êtes marié supposons, et votre femme un jour, elle vous engueule, et vous, vous
l’engueulez. Vos corps, vos personnalités servent aux énergies, les énergies passent. Suivant
vos corps, cette énergie manifeste une vibration, votre femme se prend au sérieux, elle vous
engeule ; vous, vous vous prenez au sérieux, vous l’engueulez, il y a un combat. 

Une des premières choses en psychologie humaine que l’Homme doit comprendre, c’est que
lui, il a raison, et l’autre, elle a raison. Deux types qui se confrontent en discussion, ils ont
tous les deux raison. Je vous somme de prendre n’importe qui ici, dans une discussion
quelconque, et je vais vous prouver qu’ils ont tous les deux raison à leur niveau. Et ce qui se
produit, c’est que l’ego lui, voit la raison de l’autre de son point de vue à lui, et l’autre voit
la raison de l’autre de son point de vue à lui, alors il n’y a pas de fin. 

Lorsque les hommes et les femmes en mariage auront compris ça, il se rétablira dans la vie
l’équilibre marital, mais à un autre niveau. Ma femme, elle a toujours raison. Mais il vient
un point où ces niveaux de raison, on les accorde et là on voit, si on est sensible aux
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vibrations, que ce sont les forces qui passent à travers les corps et qui font vibrer les corps,
et qui créent une manifestation. Et si l’ego est assez sage pour voir à travers ce masque, à ce
moment-là, il ne se prend plus au sérieux. 

La science la plus importante, c’est la psychologie. Aujourd’hui, elle est embryonnaire, il y
a du travail qui se fait, mais ça prendra des chocs et des initiations pour amener l’Homme à
comprendre la psychologie parce que la psychologie, c’est la compréhension du fait qu’il y
a entre l’Homme et le cosmique, des forces, et que son ego à lui reçoit ces forces. S’il ne
comprend pas les mécanismes de l’Esprit, à ce moment-là il se prend au sérieux, et à ce
moment-là il détruit la relation entre lui et sa femme, ou lui et les Hommes. 

Moi je connais des gens de toutes sortes de tempéraments et je me donne bien avec eux,
parce que je sais qu’ils ont raison. Si je dois, pour une raison ou une autre, dire : “Oui, mais
il y a plus grand qu’eux”, je le fais, mais toujours en prenant en cause leur raison et non la
mienne, parce que moi je n’ai jamais raison puisque je n’ai pas d’Esprit qui pense. Avoir
raison, c’est penser que l’on se situe à l’intérieur d’une dimensionnalité spirituelle qui fait
pour soi quelque chose de bon, de bénéfique, à moins d’être malade et de faire l’opposé. 

La vie c’est la chose la plus simple qui existe, et la vie c’est la chose la plus complexe qui
existe. Elle est simple si on la comprend ; elle est complexe si on ne la comprend pas. Et on
ne peut pas la comprendre par des mots, on la comprend par l’expérience et il y a différents
niveaux d’expérience.

Question : Quel est le rôle de la souffrance dans l’évolution de l’Homme ?

BdM : La souffrance sert… D’abord il y a la souffrance inconsciente et la souffrance
consciente. Il faut commencer ici, la Terre souffre pour beaucoup de raisons, pour des
raisons qu’on appelle ésotériquement des “raisons karmiques”, c’est-à-dire que si un
Homme fait quelque chose, ça doit lui retomber sur la tête, c’est-à-dire qu’il doit se créer un
nouvel équilibre pour que ces choses, les “records” (enregistrements) de ces choses soient
répartis d’une façon plus normale dans l’Universel.

Si l’Homme souffre d’une façon consciente, c’est-à-dire que s’il est en contact avec le
supramental, les forces qui pénètrent en lui créent naturellement des vibrations très fortes
qui amenuisent l’illusion de l’ego, et ça aussi, c’est une souffrance qui est nécessaire. Sur le
plan humain, si on prend la première catégorie de souffrance, elle est nécessaire parce que
l’âme a besoin d’évoluer.

Je vais vous expliquer ce que c’est que l’âme. L’âme, ce n’est pas comme on le croit.
L’âme, c’est équivalent à un transformateur, c’est une unité d’énergie qui est divine, qui est
“originale”, mais qui doit passer par différentes phases d’expériences, ce qu’on appelle une
incarnation, pour lever son voltage. L’âme au début a un voltage très très petit, et au fur et à
mesure qu’elle avance dans l’évolution, le voltage monte, il monte, il monte, il monte, il
monte…

Mais lorsqu’elle est rendue au niveau de l’Homme où elle est individualisée au lieu d’être
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collective comme chez les animaux, à ce moment-là elle prend dans l’Univers, de
l’importance, parce qu’elle est déjà dans un cycle où elle peut elle-même mener sa propre
barque. Alors ce qui donne à l’âme cette capacité de changer de voltage, c’est la souffrance
sur le plan physique terrestre humain. Dans les autres mondes, il n’y en a pas de souffrance. 

Mais je ne peux pas tout expliquer ça. Alors la souffrance sert à faire évoluer l’Homme sur
le plan initiatique, sur le plan de certaines personnes qui sont en contact avec le Rayon de la
Création, et qui, à un moment dans leur vie, reçoivent ce choc vibratoire du Rayon. Il y a
aussi une souffrance consciente, mais elle a un autre but : c’est de créer dans les corps une
résistance à ces vibrations, de sorte qu’éventuellement il y a un canal, de sorte
qu’éventuellement ce Rayon peut pénétrer jusqu’à la matière et transformer l’Humanité.

Question : Est-ce que la science de la vie n’est-elle pas une science de l’Éther, que
l’Homme pourra se servir des éthers qui seront pour lui une technologie de l’Esprit,
semblable à la technologie de la matière, pour changer les vibrations ? 

BdM : Vous avez répondu à votre propre question. Vous voyez, il me demande une
question et il a dans la question la réponse. Un jour, lorsqu’il aura le discernement parfait, il
n’aura pas à demander la question parce qu’il connaîtra déjà la réponse. Il pourra aller à un
autre niveau. C’est ça, vous avez entièrement raison et c’est une belle raison.

Question : Est-ce que le silence mental exprimé par Aurobindo est une des clés vers
l’état… (inaudible)

BdM : Le silence mental, c’est une étape qui permet au supramental d’être entendu par le
mental inférieur. Les maîtres aujourd’hui dans le monde ont amené une technique de
méditation, et cette technique est très bonne parce qu’elle permet à l’Homme moderne, qui
n’est pas habitué au silence mental, de s’exercer.

Et lorsque dans quelques années, aux alentours de 1994, il y aura une vibration qui sera
amenée sur cette planète, et les gens qui auront pratiqué la méditation pourront entendre
cette vibration, c’est-à-dire qu’ils entreront en communication avec le supramental sur une
base mondiale. Et ça, ça se fera pendant quelques années. 

Et la méditation est un instrument très positif dans cette direction, mais il ne faut pas
confondre la méditation avec l’Esprit, parce que la méditation requiert un effort, et l’Esprit
n’existe pas dans la méditation. L’Esprit, comme je l’expliquerai plus tard, est une
dimension externe de l’âme, et l’Esprit n’a pas besoin de silence.

Et lorsque l’Esprit se tait dans le Cosmos, il n’y a plus de créativité, mais sur le plan
psychologique humain, le silence est bon, parce que c’est une attitude positive qui permet au
mental de se rassasier, et que lui interne de sa propre existence.

Mais l’Homme, lorsqu’il est en contact avec le supramental n’a plus ce silence mental parce
qu’il y a une communication incessante. Moi si je suis avec vous dans la chambre, pendant
des semaines, et des mois, et des années, et que je ne vous parle pas, on va monter les murs.
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Et c’est la même chose pour un Homme qui est en contact avec le supramental, il y a lui
dans la chambre, et il y a le supramental dans la chambre, et il faut qu’il parle. Moi je me
parle toute la journée, et en haut et d’en bas, et c’est normal.

Seulement qu’il faut développer une grande résistance pour se parler toute la journée, même
dans la nuit quand on sommeille, parce qu’au début c’est fatigant, mais c’est là qu’on
développe la résistance et que le canal se construit, se construit. L’Homme doit être éveillé à
chaque moment de sa vie. Le plus grand danger de l’Homme, et vous le verrez à la fin du
siècle, c’est d’être influencé de l’extérieur.

Lorsqu’un Homme qui travaille sur un plan occulte amène sur ce plan de la connaissance
quelconque, il peut le faire de deux façons, il peut le faire d’une façon personnelle ou il peut
le faire d’une façon impersonnelle. S’il le fait d’une façon personnelle, il travaille avec
certaines forces, certaines énergies, que certaines personnes appelleraient “les forces
astrales”. S’il travaille avec des forces impersonnelles, à ce moment-là, le travail fait partie
d’une communication directe entre l’âme et les niveaux supérieurs de la connaissance.

Le danger aujourd’hui, c’est que les Hommes ne sont pas préparés à reconnaître ce qu’ils
appellent le mal, ils ne sont pas prêts à reconnaître ce qui est illusion, ils ne sont pas prêts à
reconnaître ce qui est vérité, pourquoi ? Parce qu’ils n’ont pas en eux de centres d’énergie
assez puissants pour satisfaire leurs propres besoins. Ils sont obligés de penser avec les
pensées des autres, ils sont obligés de subir les influences des autres, et ça, c’est très
dangereux.

Parce que je vous dis que dans les temps qui viennent, le combat cosmique c’est pour
l’Esprit de l’Homme, et ça, c’est dangereux. Heureusement qu’il y a des Forces qui
prendront soin de ça, mais beaucoup de personnes souffriront. 

Et si une chose doit être comprise par le monde, c’est que chaque individu, surtout ceux qui
sont sensibles, surtout ceux qui sont psychiques, qui ont ces capacités vibratoires, ce sont les
gens qui sont les plus susceptibles à être amenés à des cas de folie ou de destruction
mentale, parce que ce sont des gens qui n’ont pas de protection, ils reçoivent de tous les
vents à gauche et à droite. 

Quelqu’un qui n’a pas cette sensibilité, ce n’est pas important, mais un type qui a cette
sensibilité-là, lui, il est dans un état de réception qui peut être dangereuse. Et il y a
seulement une réponse à ça, c’est que les gens doivent trouver en eux la réponse parce que
tous les Hommes ont en eux la connaissance. 

Alors si quelqu’un vient vers vous et qu’il vous dit qu’il a la connaissance, il ne l’a pas la
connaissance, il vous dit qu’il l’a, mais il ne l’a pas, parce que lorsqu’on a la connaissance,
on ne le réalise pas qu’on a la connaissance. 

La réalisation qu’on a de la connaissance, c’est une illusion de la personnalité et ça, c’est
très subtil ce que je vous dis. Dès que l’on pense qu’on se réalise… Il y des gens dans le
monde qui ont des pouvoirs, il n’y a rien de plus dangereux que le pouvoir. Lorsque

34



l’Homme doit se servir de l’énergie pour faire un travail, il le fait, mais s’il le dit, là c’est
dangereux, parce que ce n’est que lui qui est l’agent. Le discernement, c’est très important,
je vais vous faire une émission complète sur ça.

RG : J’ai une question, à vous poser par rapport avec le risque que l’émission que vous
avez déjà faite, plus celle-ci, tombe dans les mains de gens non préparés, mais je ne parle
pas des adultes non préparés, car c’est à eux d’en tenir leur propre rigueur, si on veut,
mais plutôt par des enfants, et alors là, je vous demanderais votre opinion, puisqu’on dit
que le royaume des cieux est ouvert à ceux qui seront semblables aux enfants, vis-à-vis
l’éducation, vis-à-vis la façon de préparer les esprits des enfants ?

BdM : Lorsque quelque chose est créatif, il fait vibrer à l’intérieur ce qui est bon, et
automatiquement, il y a une liaison entre la créativité et ce qui est bon, et ça, ça permet à cet
enfant de puiser ce qu’il a besoin, parce que tous les mots qui proviennent du supramental
sont mesurés. Il n’y a pas d’erreur possible. Et si un enfant va à la télé, il est amené à la télé,
il n’y a pas de hasard.

RG : Vous parliez tantôt du risque des gens qui ont des pouvoirs ? Et est-ce qu’on droit
croire que l’enfant a des pouvoirs ?

BdM : Dans le sens qu’il peut faire des choses, dans le sens qu’il a une sensibilité. Tous les
Hommes ont des pouvoirs, mais ces pouvoirs-là ne sont pas manifestés parce qu’ils n’ont
pas les corps développés pour ces pouvoirs. L’Homme est pouvoir. 

Les enfants qui naissent aujourd’hui naissent dans une confrérie nouvelle sur le plan de
l’intellect, ils ont des parents qui sont souvent ouverts à certaines choses, les enfants
nouveaux, les âmes qui s’incarnent depuis 18, 19 ans, ce sont des âmes très évoluées, et
vous ne pouvez pas retarder l’évolution d’un être.

RG : Croyez-vous à la présence de ce qu’on appelle les mutants ?

BdM : Les mutants, c’est un concept qui est très intéressant parce que les scientistes
cherchent à découvrir dans différentes nations, soit des enfants ou des adultes qui ont
certaines facultés cérébrales hyperdéveloppées. Ça, c’est ce que j’appelle les mutants
physiques. Mais ces mutants physiques là ont aussi des facultés souvent intuitives très
développées qui sont reconnaissables dès qu’ils entrent en contact avec des gens qui ont de
l’intuition développée. 

Et le concept de mutant, c’est un concept qui est très intéressant, c’est un concept purement
scientifique, mais il y a certainement une mutation qui se fait, une transmutation – c’est
mieux d’employer le terme “transmutation” que “mutation”, parce que “mutation”, ça
implique radioactivité, tous ces machins, tandis que “transmutation”, ça implique un rapport
avec le bas et le haut – et c’est réellement du haut que ce changement-là se fait ou se fera
chez ces enfants-là ou vers la population en général. 

Mais il y aura certainement une mutation qui va se faire d’ici à la fin du siècle parce que
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c’est la fin d’un cycle. La civilisation humaine ne peut plus continuer, c’est impossible. 

Alors il y aura ces enfants, et l’on s’en aperçoit, moi j’en rencontre de temps à autre, qui ont
quelque chose que nous, nous n’avions pas. Ils ont cette perception, cette clairvoyance, ce
petit génie, et ça se développe. Et s’ils sont avec des parents qui ont développé avec le
temps et qui ont sensibilisé leurs esprits avec les choses nouvelles qui nous sont données, à
ce moment-là, ça fera des enfants qui serviront à l’évolution de l’Homme. Parce que si
l’Homme regarde l’évolution de l’Homme, d’ici très peu d’années, l’Homme aura été donné
ce qui n’a jamais été donné à la Terre. 

Alors, ces enfants feront partie de cette expérience et pourront participer à un patrimoine
extraordinaire dans le cadre d’une possibilité évolutionnaire, que seulement certaines
personnes sur la planète comprennent. 

Alors nos enfants, il faut les aimer, il faut les aider, et il faut aussi les suivre dans leur
évolution, de sorte qu’ils ne s’égarent pas, parce que l’ego aujourd’hui de l’enfant est
constamment influencé par d’autres ego, et n’ayant pas de point de référence, il veut faire
comme les autres, et l’ego doit en arriver à faire comme lui veut. Il y a des tendances dans
l’éducation aujourd’hui, dans tous les pays du monde, qui sont très néfastes.

Le fameux… je fais honneur à cet Homme parce que je le considère comme un des grands
Hommes du vingtième siècle, mais ils ne sont pas très connus, Rudolf Steiner.
Naturellement on peut toujours discuter le pour et le contre sur le plan théorique de
l’éducation. 

Mais lorsqu’un Homme fait des études dans l’invisible, de l’évolution d’un enfant, il est très
sûr qu’après des années de recherche, il aura découvert des principes de base que les gens
aujourd’hui devraient étudier, s’ils veulent donner à leurs enfants une éducation et leur
donner une possibilité d’évolution qui est à la grandeur de l’Homme.

Alors faites attention à vos enfants parce que vos enfants sont dans un état de grande
instabilité vu les influences extérieures, et une des façons les plus faciles de détruire les
possibilités d’un enfant, c’est de lui faire croire que ce qui se passe autour de lui est
nécessaire pour sa liberté personnelle. L’éducation progressive peut être très pernicieuse, il
y a des côtés qui sont positifs, mais les gens qui ont de la vision et qui connaissent les Lois
de l’Esprit se doivent de donner à leurs enfants une certaine ligne de développement et non
une ligne de pensée.

RG :  On voudrait être à l’écoute des informations les plus importantes, on dit toujours :
“les messages nous venaient inspirés de Dieu autrefois”, aujourd’hui on s’attend peut-être
que les messages viendront des êtres extraterrestres, des êtres interplanétaires et nos
radiotélescopes sont pointés vers eux. On s’attend que les solutions à des problèmes
humains viendront de l’extérieur, on a toujours espéré peut-être d’une certaine façon avec
la foi, en des réalités extérieures à l’Homme, alors qu’on devrait arriver un jour à saisir
l’importance de se transformer, mais en mieux.

C’est peut-être de cette façon que, Bernard, qui nous parle du supramental, qui est en fin de
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compte quelque chose qui dépasse la spiritualité, qui va au-delà des formes, qui rejoint
l’Intelligence cosmique, comme dirait l'autre, c’est en allant toujours au fond des choses
avec Bernard qu’on comprend que tout est pourtant si simple. 

Et ce n’est pas en fixant nos radiotélescopes vers le cosmique qu’on recevra des réponses
du cosmique, mais c’est en pointant un radiotélescope miniature, si on veut, vers l’intérieur
de chaque personne, vers l’intérieur de soi, qu’on recevra certainement la réponse qui nous
convient à chacun. Bonsoir.
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Mondes invisibles BdM-RG#03 (A+B) – version audio plus longue
(Également nommé Mondes insolites en version vidéo raccourcie – Section conférences filmées Richard
Glenn)
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard Montréal - Richard Glenn

3A - MONDES INVISIBLES

Richard Glenn (RG) : Hier, je recevais un “téléphone” d'Ottawa me disant : Monsieur
Glenn... Évidemment c’était “Allophone, et puis il me disait : “Vous êtes chanceux d’avoir
monsieur – que je vous présenterai tantôt – comme invité sur une émission de radio”. 

C’est la première participation publique qu’il fait, on est derrière vous sur le plan, sur
différents plans, pour que l’émission se passe pour le mieux. Et ça va certainement aider
beaucoup de gens à saisir que le jour où on aura des contacts du troisième type de façon
massive, du jour où on entrera en relation avec des êtres extraterrestres, on changera
complètement notre façon de communiquer, notre façon de penser, notre façon de voir les
choses, et ça va nous permettre d’aller beaucoup plus vite, dans ce qui s’appelle la réalité,
ou la “vérité”. 

On a deux heures ensemble avec un invité qui a vécu dans d’autres réalités, dans d’autres
dimensions. Je le présente maintenant sous le nom de Bernard de Montréal. Pour les gens
qui ont eu l’occasion de suivre mes émissions à la télévision sur des réseaux privés, ils le
connaissent déjà, ils savent déjà de qui il s’agit puisque sur les émissions de télévision, sur
les réseaux privés de la rive sud, les gens pouvaient commander ces émissions de télévision.

Et l’émission avec Bernard de Montréal a été celle qui a amené le plus de courrier, qui a
amené le plus de réactions positives, j’ai une foule d’invitations de gens qui demandent à
Bernard d’aller chez eux, mais ce n’est pas possible. Aujourd’hui vous l’avez ! On l’a pour
deux heures. Bernard, bonjour ! 

Bernard de Montréal (BdM) : Bonjour ! 

RG : Je pense que la présentation que j'ai faite de ta présence ici, cadre assez bien à ce que
tu es comme personnage ici au Québec. 

BDM : Disons que c'est une présentation raisonnable. Pendant les deux heures qui viennent,
il y a beaucoup de choses à dire. On doit faire une parenthèse avant de débuter, et cette
parenthèse est aussi importante que ce qui sera dit dans les minutes qui viennent. 

La raison pour laquelle j'ai accepté l’invitation, c'est pour permettre à un plus grand nombre
de personnes de comprendre ce qui ne se comprend pas, de pouvoir établir des relations
psychologiques avec le paranormal ou le supramental qui, pour ces personnes, surtout les
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personnes plus sensibles, pourrait leur donner éventuellement l’occasion de sentir, soit en
eux-mêmes ou à l'extérieur d'eux-mêmes, des aspects d'une réalité qui se “superimposent”
(superposent) sur l'espace-temps dans lequel nous baignons.

L’Homme a de la difficulté de comprendre ce qui existe au-delà de ses facultés sensorielles
normales, et ça, c'est normal. Nous vivons dans un espace clos et nous n'avons pas la
vibration, en général, pour nous projeter d'une façon stable et d'une façon normale, et d'une
façon plaisante, dans des mondes qui sont parallèles au nôtre, mais qui, à cause de leur
dimension suprasensible, sont régis par des Lois qui les protègent. 

RG : Est-ce qu'on a aussi des Lois qui nous protègent nous aussi? 

BDM : Oui, nous avons des Lois qui nous protègent. Chaque plan, chaque monde, chaque
univers clos a ses propres Lois, et ces Lois sont très rigides, elles sont fixes. Ce sont des
Lois physiques et si ces Lois n'existaient pas, il n'y aurait pas de possibilité à l’Homme
d'évoluer sur le plan matériel physique parce que l’Homme, à cause de son Esprit, à cause
de son âme, tend toujours à retourner à sa Source, à son origine. 

Si les Lois de la matière n'étaient pas établies de la façon que nous connaissons, c'est-à-dire
de la façon où nous les sentons, de la façon où elles nous emprisonnent, l’Homme aurait
tendance à mourir facilement. Et l’Homme ne doit pas mourir facilement, parce que
l’Homme doit faire l'expérience de la vie matérielle afin de donner aux autres aspects de lui-
même qu'on appelle par tradition “l'âme”, une capacité d'évolution qui fait partie d'un plan
plus vaste d'évolution au niveau de la galaxie. 

RG : Il faudrait peut-être, Bernard, commencer par définir certains termes comme...
J'aimerais qu'on commence par définir l'espace-temps, ensuite la vie, l'âme... 

BDM : À chaque niveau de l'Universel, il y a des espaces et des temps. Sur le plan
physique, sur le plan matériel, nous avons un espace qui est conditionné par le temps
psychologique de l’Homme. L’Homme ne vit pas le temps réel. L’Homme vit un temps qui
est approximativement équivalent dans la longitude de la lumière à la quantité d'énergie qui
pénètre dans ses neurones à chaque instant de sa vie. 

Sur le plan de ce que l'on appelle aujourd'hui “l’immatériel”, le temps est beaucoup plus
vaste. Ce qui est espace pour nous ici sur le plan physique, dans les autres dimensions, c'est
le temps. C'est l'une des raisons pour laquelle l’Homme a beaucoup de difficulté à
concevoir, surtout les scientifiques, qu’une civilisation avancée puisse voyager à partir d'une
planète qui est localisée dans la galaxie, à quarante millions d'années-lumière et venir ici
dans une période très courte. 

RG : Oui. On se demande toujours comment font les “soucoupes volantes”, disons, s'il
viennent d'une autre galaxie ou d'un autre système solaire qui sont quand même très loin,
très éloignés d'ici. 

BDM : C'est-à-dire qu'elles sont loin en relation avec notre concept de la distance, mais les
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civilisations à l'extérieur de notre espace-temps n'ont pas le problème de distance. Le
problème de distance n'existe pas pour eux parce que lorsqu'ils se déplacent d'un plan à un
autre, autrement dit d'un Univers à un autre, ils doivent changer de temps vibratoire. Alors
le problème de distance n'existe pas parce que le problème spatial n'existe pas. 

Ils changent les vibrations de leurs systèmes de transport, automatiquement les vibrations de
leur propre corps physique sont altérées, et ils se mettent en relation vibratoire avec notre
système ici, et il y a ce qu'on appelle "un découchement" parallèle qui se fait, qui leur
permet de voyager dans la galaxie à très haute vitesse. D'ailleurs, le concept de vitesse
n'existe pas au niveau des “soucoupes volantes”. 

RG : La vitesse, c'est l'espace multiplié par le temps. 

BDM : La vitesse, le concept de vitesse que nous avons sur le plan physique ici, ce qui nous
est enseigné à l'université, c'est un concept vectoriel. C'est un concept qui nous permet
d'établir une relation entre le temps psychologique humain et le déplacement qui s'effectue à
l'intérieur d'une zone quelconque. Mais lorsque ces Intelligences, ces peuples, ces races
voyagent de leur planète à la nôtre, ils ne conçoivent pas le concept de la vitesse, malgré que
leurs systèmes sont manipulés par des moyens mécaniques qui varient suivant les
civilisations, le tout dans sa modulation est attribué aux changements vibratoires. 

Ce sont les changements vibratoires qui leur permettent de passer d'une couche éthérique à
une autre couche éthérique, pour enfin en arriver dans notre zone ici, à se matérialiser s'ils le
veulent ou à demeurer dans l'éthérique en suspension. 

RG : C'est ce qui fait dire à certaines personnes qu'on les voit et qu'ils disparaissent ou
qu'ils apparaissent tout simplement. 

BDM : C'est juste. Dans plusieurs cas de personnes qui sont entrées en contact visuel avec
ces races, ils s'aperçoivent que lorsqu'ils partent, ils partent, et tout d'un coup, wooop… Ils
ne sont plus là, ou quand ils apparaissent, ils apparaissent d'une façon très spontanée, c'est-
à-dire qu'ils passent d'un plan vibratoire éthérique à un plan matériel physique, et c'est pour
ça qu'il y a ce phénomène de dématérialisation. 

RG : On les voit souvent aussi dans un éclat de lumière, puis disparaître aussi dans un
éclat de lumière. 

BDM : Oui, parce que dans le monde éthérique, sur le plan éthérique, ce qu'on appelle...
J'emploie le “plan éthérique” présentement, j'emploie ce terme parce que c'est un terme qui
est connu, c'est un terme que l'on entend un peu partout dans le monde, surtout dans le
domaine ésotérique, mais le plan éthérique, c'est un plan où l'oxygène est parfaitement
instable.

La science n'a pas découvert l'oxygène instable encore parce que lorsque nous avons un
élément sur le plan physique, éthérique, ou sur les différentes couches vibratoires, les
éléments existent, et on peut les retrouver, ces éléments-là, à tous les niveaux de vibrations. 
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RG : Bernard, nous en étions à parler des apparences, des apparitions, des disparitions.
Dans le phénomène des êtres extraterrestres, il n'y a quand même pas qu'une seule sorte
d'êtres extraterrestres ? 

BDM : Le concept... Nous avons ici un concept qui nous aide à nous différencier de ce qui
peut se passer, disons dans le monde de l'insolite. Mais il y a des planètes dans la galaxie qui
sont très très variées et les êtres qui évoluent sur ces planètes-là, dans certains cas, ont des
rapports très étroits avec l’Homme de la Terre. 

L’Homme a l'impression qu'il est encapsulé dans une planète et qu'il appartient à cette
planète, et ça, c’est une erreur, parce qu'il y a des Hommes sur cette planète ici
présentement qui ont évolué sur d'autres planètes avant. 

RG : Dans d'autres vies ?

BDM : Dans d’autres vies, qui ont eu des expériences dans des espaces qui sont très très
éloignés des nôtres. Les Hommes très évolués, les grands Hommes, ce qu’on appelle les
grands Hommes, qui ont marqué de leur personnalité l’Histoire humaine, souvent, ont eu
des expériences, des évolutions, dans ces systèmes-là, et leur grande sagesse provient du fait
justement qu’ils avaient déjà compris beaucoup de choses.

Alors, c’est très important pour les gens de comprendre que les Hommes physiques de la
planète Terre ont des âmes qui ont très très bien pu participer à l’évolution dans des
systèmes extérieurs au système solaire.

RG : Mais qu'est-ce que l'âme ? 

BdM : L’âme, c’est un concept qui ne sera pas compris tant que l’Homme n’aura pas
contact avec l’éthérique. Je vais vous en expliquer les aspects que je connais, mais tant que
l’Homme ne pourra pas se voir d’une façon intégrale, il ne pourra pas comprendre ce que
c’est que l’âme.

L’âme, le concept de l’âme a été mystifié par la religion, il a été mystifié par les doctrines
ésotériques, et c’est très normal, parce que l’Homme lorsqu’il pense, il pense avec sa tête,
mais aussi avec ses émotions, l’Homme ne peut pas regarder froidement la réalité parce
qu’il a besoin de la réalité qu’il connaît pour sécuriser son être, sa vie, et tout ça. 

Si l’Homme – quand je parle de l’Homme, je parle des masses en général, de tous ces
millions d’êtres qui parcourent les chemins de notre planète – s’ils étaient en contact avec la
réalité telle qu’elle est, leur psychisme, leur Esprit, leurs facultés normales s’amoindriraient
et ces gens-là souffriraient de leur expérience en général. Alors en ce qui concerne l’âme,
c’est la même chose. 

L’âme, c’est équivalent à un transformateur, c’est un centre d’énergie très puissant qui est
parfait, mais c’est un système d’énergie en évolution, c’est-à-dire que l’âme, telle qu’elle est
aujourd’hui chez un individu, a parcouru pendant un certain temps des étapes
évolutionnaires sur telle ou telle planète, et arrivée à un certain niveau d’évolution, à ce
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moment-là, l’âme peut être –  ce qu’on pourrait appeler –  en communication directe avec ce
qu’on appelle encore des “ajusteurs de pensée”. 

Alors dans l’Univers, il y a les Hommes ou les extraterrestres, c’est la même chose, même
s’ils ont des facultés permanentes différentes, l’Homme n’a pas encore le contrôle de la
matière – les extraterrestres ont le contrôle de la matière – mais au-delà des extraterrestres,
il y a ce qu’on appelle les “ajusteurs de pensée”. 

Et les ajusteurs de pensée sont encore des âmes très évoluées, parfaites, mais qui n’ont pas
besoin de parcourir le sentier de l’évolution, c’est-à-dire de s’incarner, autrement dit ce sont
des désincarnés, et ils demeureront toujours des désincarnés, tandis que les extraterrestres
sont des incarnés, comme l’Homme est un incarné. 

C’est pour ça que je n’aime pas… ce n’est pas un reproche que je vous faisais, c’est pour
faire allusion au fait que l’on parle des extraterrestres et que l’on parle des Hommes, comme
si c’était deux paires de manches différentes. 

Lorsque l’Homme aura la contrôle sur la matière, lorsque l’Homme pourra créer des
véhicules éthériques, lorsque l’Homme pourra contrôler son temps, parce que l’Homme ne
contrôle pas le temps, il est assujetti à un temps psychologique qui est totalement anormal,
mais lorsque l’Homme pourra contrôler son temps et qu’il pourra voyager dans la galaxie, et
rencontrer ces êtres-là, échanger et communiquer avec eux, appartenir à la Confédération
galactique, à ce moment-là l’Homme ne parlera pas d’extraterrestres.

Si on parle des Américains, ce ne sont pas des extraterrestres, il y a des Américains là, il y a
des Français là, il y a des Allemands là, mais c’est la même chose au niveau de la galaxie !
Et ça, ça s’en vient ! 

Une des raisons pour laquelle je suis venu à la radio, c’est pour faire comprendre aux gens,
lentement – il n’y a pas de “presse” – qu’il y a des évènements dans le monde qui se
développent, quelle que soit l’attitude des masses ou quelle que soit l’attitude des
organisations, ou quelle que soit l’attitude des gouvernements ou des systèmes militaires,
rien ne peut empêcher le fait que d’ici la fin du siècle, l’Homme entrera en contact politique,
scientifique avec les civilisations d’outre-espace.

Ça, c’est établi, c’est connu, c’est connu de tous ceux qui ont eu des contacts, mais ce n’est
pas important pour moi personnellement de prendre une position d’évangélisation. Je veux
bien parler de ce que je reçois par transmission pour le bénéfice des individus, sans pour
cela prendre une position d’autorité ou une position de vente, je ne suis pas un vendeur ! Je
conçois que le processus sera très lent, et c’est normal. 

Mais je sais que le processus est inexorable, qu’il a existé dans le passé, et que ça fait partie
des plans de l’évolution de la planète Terre d’entrer en contact avec les extraterrestres. 

Maintenant, la responsabilité est avec les gouvernements et les organisations scientifiques
ou parascientifiques. Les scientifiques ont une responsabilité vis-à-vis de l’Homme, et les
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gouvernements ont une responsabilité vis-à-vis des peuples, et c’est de former des comités.
C’est normal, un type qui est dans le gouvernement ne peut pas, s’il n’a pas, pour une raison
ou une autre, une expérience quelconque ou le tempérament qui va avec ça, n’a pas à être
intéressé au phénomène O.V.N.I. (Objet Volant Non Identifié)

Mais il y a des gens dans le gouvernement, il y des gens dans les organisations scientifiques
qui sont intéressés à ça, il y a des individus qui sont des individus qu’on appelle
respectables, des médecins, des policiers, des scientifiques qui ont vu des O.V.N.I., il y a
des gens qui les ont photographiés. Et c’est la responsabilité des gouvernements et des
organisations d’amener cette information-là au public, petit à petit, de faire de la recherche
sincère au lieu de dénigrer le phénomène, parce qu’il ne faut pas prendre les gens pour des
caves !

RG : On sait qu’en Italie actuellement il y a comme une vague, au Vénézuela aussi... ?

BdM : Présentement, en Italie, il y a une vague d’UFO, d’ailleurs il y a eu un reportage sur
les nouvelles dernièrement, ce qui est absolument fantastique parce que c’est assez rare que
ça débouche sur les nouvelles, ce sont toujours des gens qui sont marginaux qui amènent les
nouvelles à des gens marginaux, mais l’Italie est très importante. 

Ceux qui ont lu ou ceux qui sont conscients du rapport qui a été fait dans le manuscrit de
Jean XXIII, le pape décédé, le pape mentionne très bien dans son manuscrit qui a été légué à
Pier Carpi, qu’éventuellement il y aura dans le ciel des lumières blanches, vertes et bleues,
qui se déplaceront à grande vitesse. 

Quand le pape a parlé en 1935, quand il a fait ce manuscrit-là, alors qu’il faisait partie des
Templiers, qui est une société secrète, le pape a très bien dit : “Des lumières qui se
déplaceront dans le ciel”... Le concept d’O.V.N.I., le concept d’UFO n’existait pas dans ce
temps-là. Les gens qui ont des yeux, qui ont de l’intelligence, ou qui sont informés, se
doivent de prendre sérieusement ce que le pape dit parce qu’un pape a un certain niveau de
crédibilité.

RG : Et l’ONU aussi !

BdM : Je vous ai transmis ce matin un document concernant les Nations Unies, il y a des
efforts qui sont faits présentement au niveau des Nations Unies pour former un comité
scientifique et aider à voir clair dans cette chose. Le problème avec les scientifiques – ça,
c’est l’argumentation qu’on nous donne - c’est qu’ils n’ont pas de méthodologie scientifique
pour étudier les UFO : “mais qu’est-ce que vous voulez qu’on fasse”... C’est pas parce que
tu n’as pas une mesure pour mesurer l’œuf que tu dois dire : “ben, l’œuf n’existe pas”...

RG : Il y a des organismes officiels qui commencent à faire connaître les choses, mais il y a
des gens comme Jean Miguères, ou comme d’autres, qui ont eu des contacts, et semblerait-
il, tout à fait vérifiables scientifiquement. Jusqu’à quel point on peut suivre au-delà de leur
mission ce qu’ils nous apportent ? 

Ce que je veux dire, c’est que des gens comme Jean Miguères nous disent : “Attention,
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Peuples de la Terre, les extraterrestres m’ont dit lors d’un contact qu’on doit absolument
cesser les guerres, et que, de toutes façons, les extraterrestres ont en leur possession les
clés de commande militaire etc”. Est-ce que des fois, il n’y a pas le risque que ces contactés
outrepassent leur rôle premier... ?

BdM : Ça, c’est une question qui est très intéressante. La question qui se pose avec Jean
Miguères, qui pourrait se poser avec d’autres personnes que je connais, un type qui a
contact avec les extraterrestres, ce terme-là me fatigue, mais je vais continuer à l’employer,
un type qui a contact avec des extraterrestres... a contact avec des extraterrestres, il
maintient son identité, sa personnalité. 

Alors, même s’il est donné un message à ce type-là, lui il a la faculté psychologique qui lui
incombe de transmettre ce message-là, et cette faculté psychologique là fait partie de son
tempérament. 

Moi je ne peux pas parler comme ça. Si j’entrais en contact demain matin avec une
civilisation qui vient d’un autre niveau et qu’on me dirait : “il va se passer telle, telle
chose”, je garde LA DISPONIBILITÉ de mon propre champ d’énergie. Autrement dit, je ne
veux pas aller dans les détails de ça, mais moi je ne peux pas être magnétisé mentalement,
c’est-à-dire que l’hypnose même au niveau de ces gens-là, ou l’influence psychologique ne
peut pas fonctionner, parce que lorsque le contact s’est fait avec moi, mon intellect a été
neutralisé. 

Je n’ai pas besoin de penser pour fonctionner au niveau mental, c’est ça qu’on appelle le
supramental. Mais un type qui doit penser, qui doit se servir de ses émotions pour activer sa
personnalité d’une façon normale, est sujet aux Lois mécaniques de la pensée mécanique et
de l’émotion mécanique. 

Alors automatiquement, même si on lui transmet un message qui est de haute valeur, à
cause de son humanité, à cause de sa subjectivité, il peut, dans les cas qu’on connaît, même
traduire ce message-là en bouffonnerie, ou il peut le traduire d’une façon très sérieuse, ça
dépend de l’individu. 

Ce n’est pas le message des extraterrestres qui est dommageable à l’image des
extraterrestres, c’est la façon dont s’y prennent les individus récepteurs qui transmettent au
public ces images, et ça, c’est un domaine qui est très, très, très, très, très délicat. Moi
j’appelle ça des erreurs psychologiques. 

Si tu parles à un Homme de quelque chose ou si tu parles à une assemblée de quelque chose,
pour en arriver à pouvoir traduire ce que tu veux dire et permettre que ce que tu dis soit
totalement reçu dans une bonne ambiance psychologique, il faut absolument que tu sois
neutre. 

Si tu veux vendre quelque chose, si tu veux imposer quelque chose, si tu veux agir,
autrement dit, avec une certaine autorité, tu recevras automatiquement des réactions des
autres. Ça, c’est normal, parce que les ego aujourd’hui, les ego humains sont opaques, ils ne
sont pas translucides. C’est la raison pour laquelle je ne permettrai jamais qu’une personne
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m’interviewe. Que toi, et une autre personne que je connais ! Parce que si je veux traduire
vers l’extérieur ce que je veux dire, il faut qu’il y ait une empathie vibratoire. 

Si un type veut me mettre en boîte, je ne me laisserai pas mettre en boîte, on ne peut pas me
mettre en boîte parce que je ne me sers pas de mes émotions pour conditionner mon savoir.
Je fais ce que je fais avec plaisir, je donne ce que je peux donner au niveau de l’information
pour aider des gens à comprendre des domaines qui sont un peu perplexes, complexes,
subtils, et ça s’arrête là. On veut, on veut, on veut pas, moi ça ne change rien. 

Tandis que dans le cas d’autres personnes qui ont été contactées, ils ont ce qu’ils appellent
des missions. Le moment que tu as une mission, tu es sujet à une interprétation personnelle
de ta relation avec le monde. 

RG : Sans juger le cas de Claude Vorilhon (Raël) qui a, dit-il, lui-même, eu des missions,
un contact, et qui aujourd’hui réclame de l’argent pour que les gens fassent partie d’un
mouvement, qu’ils se procurent aussi des médaillons, qu’ils achètent des livres, etc. etc., ça
devient vraiment quelque chose de très commercial.

BdM : Ça fait partie de la psychologie de tout ce mouvement. Moi je ne peux pas faire de
commentaires sur Claude Vorilhon. Personnellement, entre personnes, d'une façon privée, je
pourrais parler jusqu'à un certain point, mais ce que Claude Vorilhon fait, c'est ce que
Claude Vorilhon fait, et ce qu'il fait peut être accepté par certaines personnes, rejeté par
d'autres. Mais en ce qui me concerne, ça n'a aucune importance, ça fait partie de son travail,
mais en relation avec son tempérament. 

Si je fais une parenthèse, moi je rencontre des extraterrestres, nous communiquons par
télépathie, mais ON NE M'IMPOSE RIEN. Parce que l’Homme, essentiellement, est libre,
et il doit être libre ! Et ça, je veux en parler... Le danger de l'Humanité qui va être vécu
d’une façon très intense vers la fin du siècle, c'est que les Hommes ne seront pas préparés au
contact avec les extraterrestres. Alors, les extraterrestres seront pour les Hommes des
“dieux”. 

RG : Comme autrefois. 

BDM : Oui, mais l’Homme est libre. L’Homme a le pouvoir de fonctionner d'une façon
intégrale, autonome et créative. Il n'a pas recouvert ce pouvoir, il le recouvrira
éventuellement, mais lorsque ceci sera fait, il devra être totalement indépendant. Sans ça, la
planète entière peut y passer. 

Et c'est très connu dans les milieux occultes – qui est un autre terme que je n'aime pas, mais
je dois m'en servir pour expliquer un terrain fermé – c'est très connu dans les milieux
occultes qu'il y a des extraterrestres, autrement dit des civilisations qui s'intéressent à
l'évolution de l’Homme, qui travailleront avec nous au niveau des sciences, et qu'il y en a
d'autres qui sont retardataires, qui ne veulent pas que l’Homme participe à l'évolution de la
science dans la galaxie, parce que l’Homme vit encore aujourd'hui le principe de tuer ; on
n’a pas le droit de tuer. Et tuer, ça fait partie de notre vie chaque jour. 
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RG : Mais comment manger si on ne tue pas ? 

BDM : Voilà. La guerre, c'est un exemple qui est frappant. Alors ce qui se produira, c'est
que les extraterrestres viendront en grand nombre et les gens qui ont de bonnes vibrations,
ce qu'on appelle "de bonnes vibrations", c'est-à-dire que les gens qui ont une âme évoluée,
seront absorbés dans ces systèmes-là, et il y aura une transmutation moléculaire de leur
corps, de tous leurs principes. Et à ce moment-là, ces gens-là pourront revenir sur le plan
physique et fonctionner de façon harmonieuse entre eux et avec eux. 

Les gens qui ne pourront pas prendre le choc, ce qui est une grande majorité de la
population humaine, sévira dans le processus, et ça, ça fait partie de ce que les gens
appelaient dans le passé : “la fin des temps”. Ce n'est pas la fin des temps, c'est la fin d'un
cycle d'évolution. Il y en a eu un, il y a douze-mille années dans le passé avec l'Atlantide, et
il y en a un qui vient, et il y en aura d'autres, ça fait partie de l'évolution. 

RG : Celui qui vient, est-ce qu'il vient avant la fin du siècle ? 

BdM : Celui qui vient, viendra quand ce sera le temps. Il n'y a personne qui le sait. On a des
idées, des dates approximatives qui nous sont données, mais rien n'est dévoilé. Un type qui
vous dit que ça se produira à telle date, vous verrez que ça ne se produira pas à cette date-là.
Il y a des choses qui vont se produire dans cet environnement-là.

Si vous calculez 96, 98, la fin du siècle, regardez les grands psychiques, les grands
médiums, Nostradamus et ces gens-là, Malachie, qui ont fait des prédictions il y a des
milliers d'années, c'est dans ce coin-là, les grands médiums d'aujourd’hui, les gens qui sont
très très sensibles savent que c’est dans ce coin-là, mais la date précise, c’est caché, il n’y a
pas un Homme qui le sait, parce que ça fait partie des secrets cosmiques, et vivre avec ça
dans la tête, ce n’est pas plaisant. 

RG : Ces êtres extraterrestres qui aimeraient autant que l’Homme n'avance pas trop vite
dans sa conscience, des choses par la science etc., auraient-ils... Se seraient-ils manifestés
lors du passage au paradis terrestre, lorsque l’Homme a mangé l'arbre ou le fruit du bien
et du mal, et qu'à ce moment-là, l’Homme a été déchu ? D'une certaine façon, l’Homme a
passé à une autre étape où justement il avait la conscience du bien et du mal. 

BDM : Là, on tombe dans un passé qui est totalement inconnu du public. Ce qu'était le
paradis terrestre dans le passé, ce qu'étaient les relations entre Adam et Ève qu'on appelle
dans la Bible, et des entités d’outre-espace, c'est une situation qui est totalement occulte, et
pour parler de ça, ça nécessite une émission complète. 

Si on entre dans ce domaine-là, on n’en finira pas, mais je peux dire qu'il y a eu des
relations dans le passé entre Adam et Ève et des plans d'Intelligence supérieure. Ce qu'on
appelle, par exemple, dans notre monde, “Satan”, ce personnage fait partie d'une hiérarchie
dans le Cosmos. 

Seulement, la raison pour laquelle je n'aime pas parler de ces choses-là en public, trop, c'est

46



qu'il y a une dimension émotive à tous ces concepts : l'âme, l'Esprit, Satan, le bon, le
mauvais, tous les termes qu'on emploie sont empreints d'émotion. Et si on parle de ces
choses-là, il faut en parler d'une façon totalement supramentale, et si on le fait, à ce
moment-là, on tombe dans la compréhension aisée et relativement relaxe de la cosmogénie
galactique. Et à ce moment-là, tout est très simple parce que les mystères n'existent pas. Les
mystères existent tant que l’Homme pense. Une fois que l’Homme cesse de penser, il n'y a
plus de mystères. 

RG : Oui, mais comment prendre les choses, comment entrer en relation avec les choses si
ce n'est pas par la pensée? 

BDM : On entre en relation avec les choses de différentes façons. Un Homme qui a été, par
exemple, initié au choc, j'appelle ça “initié au choc”, à ce moment-là, la faculté normale de
penser qu'il possède et la faculté normale de mémoire qu'il possède est éliminée, parce que
déjà, son mental est changé de vibration. Il ne fonctionne plus au niveau du mental, il
fonctionne au niveau du supramental. 

Alors, le supramental, c'est le contact entre l'ajusteur de pensée et son ego à lui. Alors, s'il a
besoin d'information et s'il doit avoir cette information, cette information lui est fournie,
alors il n'a plus besoin de mémoire. Il y a toujours la mémoire parce que l’Homme n'oublie
jamais son expérience, mais dans le cas, dans l'instantané de son expérience, il n'a pas
besoin de mémoire, il n'a pas besoin de se rappeler ce qu'il a dit, il n'a pas besoin de penser à
ce qu'il va dire, tout vient, c'est une communication instantanée. Et ça, c'est normal, et
éventuellement ce sera comme ça. 

Je ne suis pas un phénomène moi, seulement que mon expérience antidate peut-être
l'expérience d'autres personnes, mais il y a des gens sur le plan physique ici qui ont une
grande sensibilité à cette expérience-là. 

RG : Bernard, vous êtes vous-même dans un certain cercle soi-disant occulte, dans le sens
qu'il est caché au grand public, mais qui fait référence à des Hommes de science... du
gouvernement…

BDM : Oui, je travaille précisément en relation avec des organismes ou des individus qui
sont à différents piliers de l'ordre scientifique et de l'ordre politique, pour faciliter justement
ce que je fais maintenant, pour amener les gens à faire des études objectives sur les UFO ou
amener des politiciens à comprendre objectivement le phénomène, pour éventuellement
aider les masses mondiales à comprendre qu'est-ce que c'est que ce phénomène UFO, à le
démystifier et à permettre aux gens de bénéficier de la compréhension de certains adeptes
concernant ce phénomène. 

Parce que le phénomène d'O.V.N.I., c'est le phénomène le plus important du siècle. C'est le
phénomène du siècle ! Et petit à petit, on va voir qu'il y aura un accroissement des
phénomènes, l'accroissement, l'accroissement, l'accroissement... Si vous alliez en Italie
aujourd'hui et vous passez dans la rue à Rome, vous parlez d'O.V.N.I., on vous dira : “Oui”,
parce qu'il y a eu beaucoup d'expériences dernièrement.
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RG : Et beaucoup de témoins. 

BDM : Voila. 

RG : On est toujours avec Bernard, ce contacté du Québec, ce contact qui a eu lieu en
1969, lors de ce contact, est-ce que vraiment vous avez été totalement bouleversé et est-ce
que ça a duré longtemps, les effets du contact, si on veut ?

BDM : Oui, d’abord, le contact s'est fait d'une façon instantanée et les effets du contact ont
demeuré pendant une période de sept années. 

RG : Et vous êtes marié ? 

BDM : Oui, je suis marié, j'ai une petite fille, et puis le contact avec le supramental change
la vie d'un individu d'une façon totale, d'abord parce qu'on perd notre faculté de penser.
Alors quand on est habitué pendant vingt-neuf ans à penser, et que tout à coup, on se fait
dire quoi faire, ça change la personnalité. 

RG : Vous savez, Bernard, je vous regarde, puis vous me faites penser au type dans le film
"Rencontres du troisième type", ce type qui, le jour où il a eu un contact, il était
complètement bouleversé et il n'avait qu'une obsession, qu'une idée en tête, des idées qui lui
étaient télépathiques, si on veut, ou téléguidées, jusqu'au point de se construire une
montagne dans son salon, mais votre épouse, comment a-t-elle réagi à ce nouveau
personnage qu'elle avait devant elle ? 

BDM : C'est-à-dire que quand je suis arrivé à Montréal, d'abord quand j'ai été contacté, il a
fallu que j'aille, que je m'expatrie un peu pendant quelques mois, et puis quand je suis
revenu à Montréal, mon épouse, je la connaissais déjà, je n'étais pas marié encore, mais tout
m'a été indiqué. 

À ce moment-là... Parce que dans un état comme ça, il faut avoir une femme qui a beaucoup
de compréhension, une femme qui est sage, une femme qui est bonne, une femme qui est
patiente, une femme qui peut, pendant longtemps, pendant des années, même si elle ne le
sait pas, elle, subir le joug de cette transformation en profondeur.

Et puis tout s'est fait d'une façon très très normale, parce qu'il nous est donné beaucoup de
force, on est aidé, et le fait qu'on sait ce qui se passe avec soi-même, ça facilite les choses,
mais ça ne facilite pas nos relations avec les Hommes, jusqu'au moment où nous sommes
arrivés à un état de stabilité vibratoire où le mental est calme, où l'émotion est stable,
l'éthérique stable. 

À ce moment-là, là tu peux commencer à travailler avec les Hommes et faire un certain
chemin ensemble, et là c'est facile, parce que tu n'as pas l'ego qui fait interférence dans le
processus. 

RG : Mais cet ego justement, cet ego, je sais qu'en psychologie, on considère que l'être
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humain se divise en différentes étapes : le moi, le soi, le je, l'ego... 

BDM : Ce que l’Homme appelle l'ego en psychologie, c'est ce qu'on pourrait appeler "la
petite manifestation" de la grande manifestation. Mais l’Homme n'est pas conscient de la
grande manifestion. Il fonctionne toujours sur... C'est comme : vous avez une patinoire, le
type patine pendant vingt ans sur la patinoire, il ne réalise pas que la patinoire est sur un
plus grand terrain. Il s'imagine qu'il est... Ça fait vingt ans qu'il fait du patinage sur la
patinoire. Il est dans l'illusion d'être dans la patinoire, mais dans le fond, il est supporté par
le grand terrain... 

RG : Ou comme le poisson dans son aquarium ?

BdM : Même chose !

RG : J'imagine que l'Univers... 

BDM : Même chose ! Derrière l’Homme qui pense, il y a un penseur. Mais l’Homme
maintient son identité, ou son ego, par le fait qu'il a l'impression que c'est lui qui pense. Et
souvent il va dire : “oh, on dirait que ce n'est pas moi qui ai pensé ça”... Là, c'est là que
vient... Il appelle ça de l'intuition. L'intuition, c'est un niveau inférieur de cette
communication télépathique cosmique. 

Si l’Homme, si les "channels" étaient ouverts d'une façon totale, l’Homme entrerait en
contact télépathique, mental, précis, avec d'autres Intelligences sur d'autres niveaux
d'évolution, et à ce moment-là il fait d'autres choses. 

RG : Il y a une image qui est souvent utilisée lorsqu'on pense avoir une idée, on allume une
lumière au-dessus de la tête de quelqu'un. 

BDM : Oui. C'est une image symbolique qui représente bien que l'idée est une chose qui
provient instantanément, comme d'ailleurs. C'est justement ça. Si on observait en plus
grande profondeur les symboles de nos expressions, on verrait qu'il y a beaucoup de choses
qu'on essaie de nous dire des autres plans, mais que l'ego ne voit pas parce que justement, il
y a cette densité, il y a cette illusion qui persiste. 

Et quand vous établissez ça au niveau de la science, des armements, du contrôle des terrains
et des O.V.N.I., vous voyez que le problème des O.V.N.I. devient un problème très très
important, parce que les ego humains, les ego militaires, les ego en puissance ne veulent pas
admettre qu'il y a d'autres Intelligences. 

On dit : “oui, c'est normal, statistiquement, il devrait y avoir tant de planètes, dans
l'Univers, habitées”... Mais ça, c'est de la foutaise, c'est de l'intellectualisme, parce que ça
ne dit rien, et lorsqu'on a des faits devant les yeux qui sont probants, qui sont plus près de
nous que la statistique, on se refuse, pour toutes sortes de raisons, on ne veut pas perdre le
statut, on ne veut pas perdre la face... Un type qui est en puissance, un type qui est dans la
politique, un type qui est chef chez les militaires, il ne veut pas perdre la face. 
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L’Homme a un côté en lui qui est mâle, qui est robuste, qui est solide, il ne veut pas prendre
les petites histoires, les petites conneries du paysan du Japon, du paysan en Amérique du
Sud qui est entré en contact avec des O.V.N.I. Et ils vont dire : “pourquoi les O.V.N.I. ne
viennent pas nous voir, nous qui sommes les militaires”... Parce que si les O.V.N.I. venaient
les voir eux, dans les champs d'aviation, ceux qui sont les militaires, soit ils feraient la
bagarre ou ils fermeraient totalement le dossier, ce qui est arrivé d'ailleurs. 

Alors l'ego de l’Homme, c'est le plus grand problème de l’Homme. Ce qui manque le plus
sur la planète Terre, c'est la psychologie. Et l’Homme aura la grande psychologie
universelle lorsqu'il sera fusionné avec ses autres centres d'énergie. La vie est très simple,
très facile, mais l’Homme doit comprendre la vie et il ne peut pas comprendre la vie avec de
la psychologie humaine, parce que de la psychologie humaine, c'est encore trop simple, trop
primitif... 

RG : Oui, bonjour chers amis, nous sommes dans la même émission depuis une heure déjà
avec un invité un peu spécial qui se nomme Bernard de Montréal et on voulait aller plus
loin, on est allé peut-être aux limites de notre entendement, parce qu'évidemment Bernard
nous parle avec des termes, et des fois, des expériences et des expressions qu'on ne
comprend pas et qu'on ne saisit pas encore maintenant. C’est peut-être en les réfléchissant
qu'on pourra saisir toute l'ampleur de ce qu'il nous apporte ici comme information. 

Mais je ne cache... Je ne dévoile rien à personne en disant que ce contacté a évidemment
été en rapport avec des hautes autorités sur le plan scientifique, sur le plan militaire, sur le
plan politique aussi, probablement Bernard ?… Et qui, évidemment, un peu comme le type
dans "Rencontres du troisième type", risque d'être ridiculisé par certains, et pris tout à la
fois très au sérieux par d'autres, les plus avisés évidemment, ceux qui sont plus au courant
des faits, ceux qui sont capables d’aller au-delà des apparences.

Bernard, la question de cinq millions de dollars, à savoir : et Jésus-Christ, à travers toutes
ces expériences d'O.V.N.I., d'extraterrestres, on a très peur actuellement que les gens
fassent une nouvelle religion, au lieu que ça soit une religion de spiritualité pure, avec les
anges puis l'invisible, que ça devienne une religion à base de scientifisme O.V.N.I.,
extraterrestres, ça nous rejoint un peu plus aujourd'hui avec nous la science, les deux pieds
sur la Terre. Mais Jésus Christ, pour un contacté ? 

BDM : D'abord Jésus-Christ ou le Christ, c'est un initié, et puis d'interpréter sa venue, son
travail en tant qu'initié et en relation avec le phénomène O.V.N.I., c'est pour le moment
prématuré, parce que... 

RG : On est allé très loin la semaine dernière, on a même parlé de l'étoile des bergers qui
pouvait être autre chose qu'une étoile. 

BDM : Oui, oui, mais en ce qui me concerne, je ne veux pas bouleverser les choses. Il y a
des choses qui sont bonnes à dire, il y a des choses qui ne sont pas bonnes à dire, toute
vérité n'est pas bonne à dire parce qu'il y a dans la population des gens qui ont mené une vie
pendant des années, il y a l’Église, il y a des ordres qui existent, des ordres qui sont même
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très nécessaires aujourd'hui parce que le monde est en chaos. Et il y a nos parents, les gens
qui sont de caractère religieux qui vont à l'église, tout ça. 

Ce n'est pas nécessaire de bouleverser ces personnes-là avec des connaissances qui sont à
moitié claires. Ceux qui connaissent les aspects cachés du Nazaréen ne peuvent pas en
parler, parce que les aspects cachés du Nazaréen sont des aspects qui doivent demeurer
cachés et l’Homme connaîtra ces aspects-là lorsqu'il aura contact avec l'éthérique.

RG : On sait que Jésus-Christ est passé en Égypte lors de la fuite en Égypte. On sait que
Jésus-Christ a eu une vie cachée pendant un certain temps. On sait qu'il est allé 40 jours
dans un endroit désert. 

BDM : Ce qu'on sait, ce qui est écrit, si c'est vérifié, qu'on s'en serve pour sa propre
éducation. Moi je ne veux pas en parler en public. Les raisons sont très simples, il ne s'agit
pas de mélanger la religion avec les O.V.N.I., il s'agit de faire comprendre aux gens le
phénomène O.V.N.I. Alors ma position, c'est de laisser la religion intacte au niveau public,
au niveau diffusion publique. Il y a des gens qui peuvent s'occuper de ces questions-là, qui
peuvent faire de la recherche ou quoi que ce soit et de jeter de la lumière sur le phénomène
O.V.N.I.

Lorsque les gens auront, par expérience, établi des rapports de plus en plus précis, des
rapports de plus en plus occultes, des rapports de plus en plus transcendantaux, ils feront
eux-mêmes leur propre compréhension, mais je ne veux pas moi, servir de guide et de
lumière dans cette direction. 

RG : Bon. 

BDM : Dans cette même veine de pensée, j'avertis surtout les gens qui s'occupent
d'ésotérisme, qui vont dans ce qu'on appelle les “plans astraux”, les gens qui font des
voyages, que l'Univers est divisé en trois champs de force. Il y a ce qu'on appelle l'Univers
de l'Esprit pur, il y a l'Univers astral et il y a l'Univers éthérique.

Dans la condition présente de l'Humanité, ce qui empêche le contact de l'Univers le plus bas
avec l'Univers le plus haut, c'est la couche astrale. La couche astrale est créée par
l'émotionnalité, la subjectivité humaine, et elle est très dense présentement, même pour les
gens qui peuvent aller dans ces mondes, ils le savent. 

Maintenant, il y a des Intelligences qui se servent de ces énergies-là pour projeter dans notre
espace-temps des “soucoupes volantes”, des O.V.N.I. Ces O.V.N.I. ne sont pas réels. Ces
O.V.N.I. peuvent être photographiés, mais ils ne sont pas réels, ce sont des projections
mentales, et ce sont ces entités, ces civilisations retardataires dont je parlais au début qui
sèment de la confusion dans l'Esprit humain.

Et les Hommes connaîtront d'ici à la fin du siècle, un fait ; je dis les Hommes – je parle des
gens qui sont un peu plus avisés – que nous sommes dans une période où il y a un combat
pour la planète Terre, et ce combat est au niveau de l'Esprit humain, et c'est un combat à
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mort, c'est un combat à la finale, c'est un combat pour la libération de l'Homme ou la
subjugation totale de l’Homme. Il y aura des forces qui prendront contrôle, il y aura des
forces qui ne pourront pas prendre contrôle !

Et ces gens-là sur lesquels ils ne pourront pas prendre contrôle, se forceront dans une
direction et s'isoleront d'une façon totale, mais dans une dimension qui n'existe pas encore,
qui existe, mais à laquelle nous n'avons pas encore accès, ce que certains ésotéristes
appellent la “sixième race”. Et le développement de la sixième race est déjà commencé, et
les gens qui font partie de cette nouvelle race, qui est une race supramentale, télépathique, à
coefficient moléculaire très développé, pourra éventuellement vivre dans l'éthérique. 

RG : Ce combat se joue entre qui et qui actuellement ? 

BDM : Ce combat se joue entre les forces de différents astraux. Il y a plusieurs astraux : il y
a l'astral Nord, il y a l'astral Sud, il y a l'astral Ouest et il y a l'astral Est. Ces différentes
zones de temps astral sont contrôlées par des forces plus ou moins intelligentes. Les forces
très intelligentes ne participent pas à l'astral, ils sont au-delà de l'astral. 

Mais il y a des forces plus ou moins intelligentes qui contrôlent, qui sont en combat
constamment pour cet astral-là, et la planète Terre fait partie de l'astral Ouest, et l'astral
Ouest présentement est en conflit constant. Et l’Homme, éventuellement, en subira les
conséquences, parce que ce qui est produit dans l'astral au niveau émotivité humaine, doit
retomber éventuellement dans l'expérience de l’Homme. C'est pour ça que l’Homme doit
souffrir avant le passage de l'autre côté. 

D'ailleurs dans la “Révélation de Saint-Jean”, c'est mentionné. Ceux qui ont des yeux pour
voir et des oreilles pour comprendre ou pour entendre, verront très bien que dans la
“Révélation de Jean”... Parce que n'oubliez pas, hein, que les prophètes de l'ancien temps
étaient des psychiques, c'était des gens de haute sensibilité, c'était des gens qui avaient
contact avec des forces très évoluées, qui leur donnaient de l’information, mais
naturellement, ils écrivaient ça dans des termes, dans une symbologie de leur temps.
Aujourd'hui, ça nous apparaît comme “quétaine” (de mauvais goût), mais c'est très précis,
très précis !

RG : On pourrait parler du “Triangle des Bermudes”, ça peut être aussi en relation
justement avec l'astral négatif... 

BDM : “Le Triangle des Bermudes”, c'est un autre domaine encore dans l'expérience
humaine qui est sujet au rire, malgré qu'il y a des gens qui prennent la situation très sérieuse,
il y a eu des expériences qui ont été enregistrées, mais encore là, l’Homme n'est pas prêt à
accepter l'inévitable, l’Homme n'est pas prêt à accepter ou à comprendre ce qui est au-delà
de son sens matériel.

On veut toujours amener ce qui est extrasensoriel à un contrôle psychologique, scientifique
humain, c'est totalement ridicule parce que ça fait partie d'une autre dimension. L'astral,
pour les gens qui le savent, ont un contrôle très net dans le Triangle des Bermudes. Le
Triangle des Bermudes sera éventuellement un point de pénétration des forces astrales
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matérialisantes dans le monde occidental. 

RG : Donc négatif ? 

BDM : Je ne vais pas employer le terme “négatif” dans cette condition ici, mais je vais dire
qu'il y a des forces... Parce que le terme “négatif” pour moi n'a pas la même signification ;
négatif-positif, ce sont des rapports de force, parce que le négatif existe réellement dans
l’Homme, comme le positif existe dans l’Homme. 

RG : Pour qu'il y ait du courant, il faut qu'il y ait les deux pôles, du positif et du négatif. 

BDM : Voila, c'est juste, mais l’Homme crée plus de négatif que de positif. L’Homme, à
cause de ses émotions, crée beaucoup plus de conditions impropres à son évolution que de
conditions propres à son évolution. 

Mais pour retourner au Triangle des Bermudes, il y a des forces qui ont l'intention de
retarder l'évolution humaine, et c'est par le biais du Triangle des Bermudes que ces forces se
feront connaître et se feront sentir, et ces forces-là sont très puissantes. Il y en a une en
particulier qui est concentrée dans la région de Pluton, et c'est inutile de brancher le
télescope sur Pluton ou de brancher le télescope sur Vénus pour voir s'il y a des
extraterrestres, parce qu'on ne voit rien, ils sont dans une autre dimension. 

Mais ces forces-là ont un pouvoir énorme, et le Triangle des Bermudes est pour eux un
centre de pénétration dans notre atmosphère. Lorsque des extraterrestres commettent des
actes de désinvolture, lorsque des extraterrestres tuent des animaux pour des fins
d'expérience, ce ne sont pas des êtres qui méritent le respect de l’Homme. Et ce sont des
êtres qui, éventuellement, devront être combattus. D'ailleurs il y aura un conflit entre la
planète Terre et les centres secrets de son évolution, et des extraterrestres, d'ici à deux-cents
ans. 

Alors ce n'est pas parce qu'on parle d'extraterrestres que ce sont des “dieux”. Alors les gens
qui parlent d'extraterrestres, comme si c'était des “dieux”, sont les premières personnes qui
vont se foutre les doigts dans l’œil, et je le dis à tout le monde, je le dis surtout aux
ésotéristes qui ne sont pas assez conscients de leur propre réalité. Si l’Homme se connaît
lui-même, il peut connaître les autres, les autres Hommes et les extraterrestres. 

RG : Passons maintenant au plan des anges et des archanges. On sait que les anges sont
des êtres qui sont apparus autrefois, je pense que depuis fort longtemps les anges
n'apparaissent plus, et ils étaient tout le temps entourés de lumière, porteurs d'informations
de Dieu ou du Très Haut et ils étaient, des fois, seuls, des fois, accompagnés de deux ou
trois personnes. 

On a retenu le nom de certains de ces anges, on a aussi appris qu'il y a une hiérarchie chez
les anges, les archanges, les séraphins, les chérubins, il y a des anges ordinaires, les anges
gardiens, Bernard, est-ce qu'il y a encore là une relation, ce sont quand même des mondes
invisibles ?
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BDM : Oui. Les anges, ce qu'on appelle des “anges”, ce sont des champs d'Intelligence
parfaite, et ces champs d'Intelligence peuvent contrôler à volonté la matière, c'est-à-dire
qu'ils peuvent créer à volonté l'ectoplasme dont ils ont besoin s'ils veulent se matérialiser. 

Mais je vais dire une chose, lorsque les anges se matérialisent, c'est dans des conditions
absolument extraordinaires, très extraordinaires, et en général, quand ils se matérialisent,
seulement les initiés les voient. Maintenant, il y a des forces astrales qui se font passer pour
des anges et qui se sont matérialisées dans l'expérience humaine et qui ne sont pas des
anges. 

C'est très simple ! Qu'est-ce que l’Homme connaît ? L’Homme connaît son expérience et
l'expérience extrasensorielle. Il ne connaît pas les Lois de ces mondes. Alors, si un
personnage se manifeste chez lui dans un œuf de lumière, pour lui c'est un ange. Si le
personnage dit : “je suis l'archange telle ou telle chose”, pour lui c'est un archange. Mais
dans le fond, ce n'est pas un archange, c'est un imposteur ! 

RG : Comment peut-on distinguer la différence entre les vrais des faux ? 

BDM : On le sait soi-même et c'est tout ! C'est là la situation où l’Homme en est rendu.
L’Homme en est rendu à un point où s'il n'a pas lui-même en lui la clairvoyance assez forte
pour ne pas se faire mentir, il se fera mentir. Parce que qu'un Homme truque un autre
Homme, ça, c'est normal, mais quand l’Homme entre en contact avec des Intelligences qui
sont d'une autre dimension, il n'a plus de chance. 

La seule chance qu'il a, c'est son être intérieur, la sensibilité intérieure. Ça, ça ne ment pas.
Et à ce moment-là, il n'est pas influençable. Mais s'il n'a pas cette sensibilité-là, il peut être
en danger d'influence.

RG : On sait que dans la plupart des anciennes mythologies grecques, persanes,
hindouistes, l’Homme est souvent confronté à des épreuves extrasensorielles et il doit
toujours les surmonter par lui-même.

BDM : Toujours, toujours. Moi j'ai déjà dit à ma femme : “si jamais tu me dis que tu as vu
une “soucoupe volante”, je ne te crois pas”...

RG : Pourtant, il y a des gens qui en voient. 

BDM : Oui, oui, mais le point c'est de toujours comprendre qu'on ne doit pas être influencé
de l'extérieur, et ça c'est un point qui sera mis de plus en plus en vue, en valeur au fur et à
mesure que les années viennent. On a eu une expérience malheureuse dernièrement en
Amérique du Sud, de gens qui se laissent influencer. 

L’Homme doit être totalement... Si vous, vous sentez quelque chose, si vous êtes sur la
même longueur d'onde que moi, je le serai et vous le serez, et on peut travailler ensemble.
Mais si moi je vous impose, je vous influence, à ce moment-là vous êtes en danger de
perdre votre propre identité. Et plus l'individu est puissant, plus vous êtes en danger de
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perdre votre identité. 

RG : Donc il est très bon qu'il y ait des gens qui soient en désaccord avec d'autres. 

BDM : C'est très bon que des gens soient en désaccord avec d'autres, parce que tous les
gens ont en eux la capacité de connaître. Et quand un Homme est arrivé à un certain niveau
d'intégration entre son moi et le moi supérieur, il n'a plus besoin d'écoles, de groupes,
d'associations. Il peut travailler, il peut avoir des relations avec les gens, mais il est
totalement autonome. Moi, ça ne me fait rien de rencontrer des gens qui appartiennent aux
Rose-Croix, qui appartiennent aux Diamants Verts, qui appartiennent à différentes sociétés
ou organisations, ça ne me fait rien, mais je n'entrerai jamais dans des organisations. 

RG : Oui, vous n'êtes pas d’ailleurs, comme... 

BDM : Ce n'est pas nécessaire parce que l’Homme a en lui la capacité de connaître, et c'est
pour ça que je parlais de psychologie, ce qui manque le plus à l'Humanité aujourd'hui, c'est
la psychologie, et à la fin du siècle, lorsque les barrières seront rompues et que le seuil sera
dépassé, à ce moment-là l’Homme connaîtra, et il n'y aura plus d'organisation, il n'y aura
plus de société. 

L’Homme sera en relation avec d'autres Hommes, il y aura des hiérarchies de vibration, de
connaissance, c'est évident qu'il y a des Hommes qui ont une sensibilité plus développée que
d'autres, ça, c'est normal, mais ça ne fait pas de ces Hommes, des “dieux”. Ce n'est pas
parce que moi je parle d'une certaine façon que vous, vous devez m'écouter pour ce que je
dis. L’Homme doit se réaliser sur le même plan d'évolution que d'autres Hommes. On est
tous en évolution. On a tous sur le plan de l'âme, la même valeur. 

Sur les autres plans, on travaille de la même façon qu'on travaille ici, mais ici, en général,
on fait des gaffes, on se prend pour un autre. Il y a beaucoup de gens que j'aimerais
rencontrer, il y a beaucoup de gens qui ont des choses intéressantes à dire, mais parce qu'ils
se prennent pour des évangélistes ou des gens qui ont quelque chose de spécial, je ne veux
pas les rencontrer. D'abord je sais, je connais par mon contact ce qu'ils font. 

Je sais si ce qu'ils font est bon parce que je n'ai pas besoin d'eux pour me dire qu'ils sont
bons ou qu'ils sont faux, ou qu'ils sont vrais. Alors s'ils sont vrais, à ce moment-là, j'aimerais
les rencontrer, mais je dois attendre souvent quatre ans, cinq ans, six ans, sept ans avant de
rencontrer ces gens-là. Lorsqu'ils sont arrivés à un certain niveau de maturité, d'équilibre, de
calme, là, on se rencontre, et c'est comme si on s'était toujours connus. 

RG : Il y a une forme de contact que j'aimerais qu’on aborde ensemble, c'est le cas de Uri
Geller qui reçoit des messages des extraterrestres qui s'impriment automatiquement sur des
bandes magnétos, de magnétophones, et qui sont adressés à des chefs d’État ou des
scientifiques. Uri Geller, donc, a des contacts encore mais ces contacts se font avec qui ? Et
je sais que vous êtes en relation avec... 

BDM : Oui, c'est pour ça que je ne veux pas pour le moment parler de Uri Geller parce
que... À cause des relations qui existent entre nous et d'autres personnes. Pour le moment,
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c'est mieux de garder la situation sous couvert, mais plus tard j'en parlerai. 

RG : Oui, mais vous savez qu'actuellement vous frustrez beaucoup de gens, de dire souvent
“pour le moment, il ne faut pas parler de”. Pouvez-vous nous expliquer pourquoi il y a tant
de choses sur lesquelles il ne faudrait pas parler ? 

BDM : Frustrer les gens pour moi, ça n'existe pas. Si les gens sont sages, s'ils sont
sensibles... D'abord, dans toute situation, dans toute situation concernant l'insolite, c'est très
bon d'être très patient, parce que je dis à tout le monde qu'il n'y a rien à comprendre. Tout
est su ! 

Alors, ce dont les gens ont besoin, ce n'est pas de l'information de moi, ce qu'ils ont besoin
de comprendre, ce sont les principes de base qui mènent au développement de leur force
intérieure pour en arriver éventuellement à pouvoir entrer en communication vibratoire ou
télépathique avec d'autres niveaux. 

Ce n'est pas parce que je donne de l'information, je pourrais baver au téléphone pendant un
an, ce n'est pas ça qui va donner aux gens de la connaissance. La connaissance, ça ne se
donne pas, on l'a en soi. De l'information, ça se donne, mais ce n'est pas de la connaissance,
de l'information. De la connaissance, c'est en soi, chacun l'a en lui-même. Il s'agit que ça
monte, qu'on le sente, et c'est plus important que je donne les principes pour arriver à ça, au
développement intérieur des individus que leur donner de l'information. Voilà !

RG : Et on a devant soi aujourd’hui, une personne de ce monde insolite qui a eu un contact
en 1969 et qui, depuis, a rencontré des Hommes de science, et maintenant pour la première
fois à la radio, fait connaître ces informations comme dit-il lui-même, il ne s'agit pas
d'entrer dans des connaissances puisqu'on l'a en dedans de chacun de soi.

Mais l'information nous aide peut-être à établir des contacts, des communications, des
réseaux, et toutes ces personnes qui nous écoutent actuellement, Bernard, s'interrogent
certainement à savoir : est-ce que ça vous donne quelque chose aujourd'hui ou vous
continuez à vivre comme tout le monde, vous travaillez etc., mais sur un autre plan, sur une
autre dimension, avez-vous un rôle ? 

BdM : Je fais un travail que je connais, et d'ailleurs, je connais mon avenir. Et le travail que
je fais, je le fais d'une façon parfaite, c'est-à-dire que je le fais d’une façon totalement
dirigée. Je ne peux pas devancer le temps. Je ne peux pas aller trop vite. 

Je fonctionne psychologiquement en relation avec des vibrations qui ne sont pas
psychologiques, je ne fais pas ce travail d'une façon psychologique, je le fais d'une façon
totalement mécano-créative. Ils contrôlent mon cerveau et je fais mon travail en tant que
personnalité. La dimension du travail, la qualité du travail, elle est connue. Je sais ce que
mon travail fait sur le plan vibratoire et je sais combien de temps je dois le faire, mais de là
à donner à mon travail une qualité quelconque, ce n'est pas nécessaire. 

RG : Des gens qui auraient peut-être peur de dire : oui, mais peut-être que ce type-là est en
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relation avec des mondes invisibles, d'accord, mais peut-être des mondes invisibles négatifs
ou dangereux ou maléfiques ? 

BDM : C'est une très bonne question. Un type qui rencontre, disons, une autre personne
comme moi-même, doit faire une chose au début, c'est ne pas la croire, parce que si on croit
une personne, automatiquement, on devient esclave de cette personne-là, à un niveau
quelconque. On peut écouter une personne. Alors la différence entre croire une personne et
écouter une personne, c'est comme blanc et noir. 

Un type comme moi qui fonctionne sur un plan de vibration différent de la normale
humaine, de la psychologie humaine, peut facilement travestir la réalité. C'est très facile de
servir de cobaye à des forces que, souvent, on ne comprend pas. Le type qui me rencontre
ne sait pas ça, le type qui me rencontre ne connaît pas le processus par lequel moi je suis
passé pour être sûr de moi-même. Moi je suis bien dans ma peau, mais lui ne sait pas, ne
connaît pas les conditions de la qualité de ma réception et de ma communication. 

Alors la première chose qu'il doit faire, c'est d'écouter, si c'est intéressant ça va, si c'est
banal ça va, mais de ne jamais croire. Il ne faut pas croire des gens comme nous. Il ne faut
pas croire les gens qui ont des contacts avec les plans suprasensibles. Il faut les écouter et
les accepter si on se sent bien avec eux et les foutre à la porte si on se sent mal, et ça, c'est
important. Ça, c'est plus important que toute l'information que je peux donner sur le
Triangle des Bermudes, parce que c'est là que ça se joue. 

Il y a des gens qui sont assez sensibles en dedans pour sentir qu'un personnage est bon, il est
consistant, il est bon, ça va, on est à l'aise. C'est vibratoire, il y a une sympathie. Mais dès
qu'un type commence à s'interposer, à établir une autorité selon un autre individu, quel que
soit le niveau de sa connaissance, là, ces gens-là sont en danger. Et on est dans le temps là,
où ça se produit et où ça va se produire encore plus. 

RG : Oui, il y a beaucoup de faux prophètes ou de vrais prophètes qui prévoient que pour
d'ici la fin du vingtième siècle, que ça soit des guerres... 

BDM : Les vrais prophètes, les faux prophètes, ça revient justement à ce que je dis,
autrement dit les prophètes ou les psychiques ou les gens qui vont à la télé, parce qu'on a de
la télévision, les gens qui sont connus dans le monde font quelque chose, mais souvent ces
gens-là ne savent pas ce à quoi ils ont affaire sur les autres plans, parce que... Je vous donne
un exemple. 

Vous prenez Adolf Hitler. Hitler il avait des bonnes intentions au début, mais quand il a
commencé à mélanger sa politique avec de l'ésotérisme, de l'occultisme, il s'est mis en
communication vibratoire avec les forces de l'astral, et éventuellement elles ont pris
contrôle, et éventuellement elles ont mené l'Allemagne où l'Allemagne est venue.

Et beaucoup d'Allemands en Allemagne durant ce temps-là ne voyaient pas ça, il y a même
un grand psychologue qui a fait partie du mouvement nazi en Allemagne. Pourquoi ? Parce
qu'ils ont cru ! On ne peut pas se permettre de croire. Et dans le temps qui vient, on ne peut
pas se permettre de croire, même les extraterrestres, parce que ce sont des gens qui peuvent
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foutre la patte en l'air le plus vite possible.

Et je mets la population en garde contre ça, surtout les gens sensibles, les gens qui sont
voyants, les gens qui se promènent dans l'astral, et tout ça. Il faut une intégration de la
personnalité. Il faut être sûr de soi-même. 

RG : Les deux pieds sur terre. 

BDM : Les deux pieds sur terre. Je comprends qu'il y a des gens qui prennent des fuites vers
les mondes spirituels. Ça, c'est normal parce que quand on commence à être touché, on
devient spirituel, on veut faire du bon, on veut aider l'Humanité. Mais éventuellement, on
doit redescendre et prendre racine dans la terre et garder la tête où elle est pour qu'il y ait
une balance, et à ce moment-là, on peut faire un travail qui est normal, qui est sympathisant
et qui ne chambranle pas les choses, pour rien. 

RG : Maintenant le rôle des individus, je pense que maintenant, on le saisit très bien, le
rôle du Québec en tant que groupe ? 

BDM : Le Québec dans la destinée des nations a une place particulière qui est cachée
encore, elle ne peut pas être dévoilée, cette place, parce qu'elle affecte toute la vie du
Québécois, toute la vie des Québécois, mais... Et en plus de ça, ce n'est pas tout de suite, il y
a tous les conflits mondiaux, il y a aussi le contact entre notre planète et des civilisations
avancées, alors il y a beaucoup de choses concernant le Québec, mais pour donner un appui
qui a déjà été mentionné avant par d'autres personnes, le Québec a une importance capitale
dans l'évolution de la sixième race de l’Homme. 

RG : Quasi exclusif au Québec ou ailleurs dans le monde ? 

BDM : Non, parce que c'est mondial. 

RG : C'est mondial. 

BDM : Oui, seulement qu'il y a un centre d'énergie à Québec qui est dans l'éthérique
d'ailleurs, qui est vu et qui est connu par des gens qui peuvent aller dans l'éthérique, et ce
centre d'énergie là est directement en relation avec deux autres points sur la planète Terre
dans l'éthérique où sont établis les laboratoires scientifiques de la sixième race. 

RG : Et ces deux autres points, est-ce qu'on peut les connaître ? 

BDM : Oui, on peut les connaître ces points-là, si on a la vibration. Il faut pouvoir pénétrer
dans cette dimension vibratoire là, pour voir les laboratoires, parce que les laboratoires sont
dans le sous-sol de la Terre. 

RG : À l'intérieur de la Terre, l'Agartha? 

BDM : Ils sont... je ne veux pas dire si c'est l'Agartha. Je veux dire qu'ils sont à l'intérieur de
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la Terre, parce qu'il y a Shambhala, il y a Agartha, ce sont des concepts hindous qui ont été
amenés dans le monde occidental et il y a des rapports de personnalités cosmiques entre ces
points de civilisations cachées et un cercle auquel j'appartiens, et c'est pour ça que je ne
veux pas parler de ce cas.

Mais les laboratoires de la sixième race sont dans l'invisible et sont imprenables, ils sont
intouchables, et les gens qui vont et qui iront dans ces laboratoires-là, iront par le biais du
corps éthérique, comme les extraterrestres se promènent d'une dimension à l'autre. 

RG : On a l'air de faire petit, nous, sur la surface de cette Terre, il se passe beaucoup de
choses en dehors de nos perceptions. 

BDM : La planète Terre présentement est dans un état de mort, et elle sera éventuellement
revitalisée, mais la planète Terre présentement meurt sur tous les plans. Et l’Homme n'a plus
la conscience créative et la volonté créative et le pouvoir créatif de lui redonner la vie. La
conscience doit être totalement altérée, d'ailleurs l'astral de la planète Terre sera détruit
lorsque le nouveau cycle commencera. C'est pour ça d'ailleurs que les gens pourront voir
directement avec leurs yeux dans l'éthérique. Mais pour que ça soit fait, l'astral de la planète
doit être détruit. 

RG : Il y a des gens qui nous disent qu'on entre bientôt dans l'anneau d'Alcyone. 

BDM : L'anneau d'Alcyone, c'est une dimension de temps qui est équivalent en longueur
d'onde à quatre fois notre capacité mentale actuelle. Et la raison pour laquelle nous appelons
ça un anneau, c'est parce que "The ring" est un symbole ésotérique, c'est un symbole
cosmique qui ouvre et qui ferme la destinée d'une personne ou d'un cercle, ou d'une race, ou
d'une nation. Alors si vous voulez que je continue un peu à être libre comme ça, parce qu'il
vient un point où on n'a plus de question... 

RG : J'ai comme l'impression qu'on a fait passablement le tour... 

BDM : Justement, c'est très bien parce que si jamais je reviens, on pourra prendre des
petites sections et aller de plus en plus en profondeur, parce que le terrain est très vaste…
Mais il y a sept points que je veux mettre au clair aujourd’hui. Le premier point, c'est que
l’Homme de la rue, l’Homme qui s'intéresse à la recherche, qui veut se trouver, qui
s'intéresse à l'ésotérisme, a besoin d'une chose : c'est la patience, qu'il soit patient. 

Deuxièmement, s'il sent en lui des vibrations, s'il sent qu'il a des pouvoir même pour aller
dans l'astral ou des choses comme ça, qu'il soit humble. L’humilité, parce que j'ai remarqué
une chose chez les gens que l'on considère comme des gens évolués, c’est que leur plus
grand défaut, c'est l'orgueil spirituel. Et l'orgueil spirituel, ça colle et ça ne décolle pas tant
qu'on ne comprend pas l'illusion de ça, parce qu'un Homme ne peut pas avoir la
connaissance s'il a de l'orgueil parce qu'il “capote”, parce que la connaissance n'appartient
pas à l’Homme, elle est là, l’Homme la reçoit comme une radio. 

La radio ne commence pas à s'ouvrir quand la connaissance passe à travers, il la transmet.
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L’Homme c'est la même chose, et lorsque la connaissance passe, il est content parce que
c'est une bonne vibration. Mais la connaissance est là. Ce qui va se faire dans deux-mille
ans, c'est déjà connu, alors si ça passe à travers le tuyau, il ne s'agit pas que le tuyau fonde. 

La troisième chose, c'est que les gens qui sont occultes ou qui sont “occultifiés”, ou qui
s'intéressent à l'ésotérisme, qui s'intéressent à toutes ces choses du paranormal, doivent
réaliser une chose, que ce qui est important, ce sont eux, c’est leur sensibilité intérieure,
qu'ils puissent sentir intérieurement leur moi, le Grand moi, le penseur derrière le penseur,
et qu'ils suivent, qu'ils développent l'intuition pour en arriver éventuellement peut-être à
avoir un contact direct télépathique. Parce qu'une fois qu'ils ont ça, ils ont le courant d'or, ils
ne peuvent pas faire d'erreurs. 

Alors qu'ils soient influencés, qu'ils rencontrent n'importe qui, n'importe où, dans n'importe
quelle dimension, ils n'auront jamais crainte, parce qu'un Homme qui a la crainte est dans
l'ego. Un Homme qui est dans l'ego ne peut pas voir la Lumière, il “crève”. 

La quatrième chose, c'est que ceux qui sont dans les organisations ufologiques, les gens qui
ne sont pas nécessairement spirituels, mais qui s'intéressent à ces choses-là parce que ça fait
partie de leur imagination, ça fait partie du fantastique, devraient apprendre une chose : c'est
de laisser parler avec confiance ceux qui ont eu des expériences. Parce qu'il ne faut pas
s'imaginer qu'un type qui vit dans les bas-fonds de l'Amazone ou qui vit dans les bas-fonds
de Tokyo, a un intérêt particulier d'entrer en contact avec des journalistes pour leur dire qu'il
a vu une “soucoupe volante”. C'est une expérience qui lui est tombée sur la tête, du ciel,
comme on dit. Lui, il raconte les faits. 

Alors ces gens-là, les gens qui font partie de ces organisations-là, devraient développer un
peu plus de consanguinité humaine, de sentiment d'empathie, pas à se laisser embarquer
dans des histoires, mais à sentir, à développer le sentiment pour faciliter la communication
des échanges, et qu'ils se parlent entre eux, qu'ils parlent d'une relation d'une organisation à
une autre organisation. 

D'ailleurs, ce qui manque présentement dans le monde, c'est qu'il y a des gens qui savent,
mais ils sont incapables de communiquer ce qu'ils savent à l'extérieur. Il y a des branches, il
y a des courants, il y a des circuits fermés. Un aspect de mon travail, c'est d'ouvrir des
courants. Moi si je veux parler éventuellement au président d'un pays, je devrais être
capable d'en arriver à prendre le téléphone et l'appeler pour des raisons sérieuses. 

Alors quand les Hommes pourront travailler à ce niveau-là, qu'il y aura assez de confiance
entre eux, pour qu'un général puisse parler à un journaliste, pour qu'un journaliste puisse
parler à un fonctionnaire d'état, quand les gens pourront se parler parce qu'ils auront un ego
qui sera un peu plus élastique, qu'ils seront plus humains, il y aura beaucoup de
communication sur la planète, et à ce moment-là, les choses iront plus vite. 

Mais je vous dis ça parce que j'explique le problème de l’Homme, qui est un problème de
communication. Et ensuite il y a une station à Montréal, cette station c'est CKVL qui rend
des services au niveau de la population, et la population devrait apprécier les services que
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rend cette station-là, et lorsqu'il y a une situation où on a une expérience insolite au niveau
des O.V.N.I., on devrait la communiquer à cette station. Les gens ne devraient pas se gêner,
et ceux qui sont responsables pour les études, les observations, pourront à partir de cette
station, faire de la recherche. 

Il faut concentrer les communications. Il faut que les gens aient un point de centralisation,
ils ne savent pas où aller, ils ne savent pas où mettre la tête, et ce n'est pas toujours à la
Police qu'il faut communiquer ces informations, parce que souvent la Police n'est pas
équipée pour transmettre l'information aux réseaux d'information. Ils sont occupés, ils ont
d'autres choses à faire. Souvent, si ça tombe sur un policier qui n'a pas de sentiment pour ces
choses-là, il va prendre le rapport, mais ce n'est pas le même intérêt. Il faut le côté intérêt. 

RG : Oui, allo !

Une personne au téléphone : Oui Monsieur Glenn ?

RG : Oui !

Interlocutrice : Bon, moi c'est parce que quand Monsieur Bernard a parlé, il a dit qu'il
n'avait pas le contrôle de son cerveau. 

RG : Oui, exact. Il n'a pas le contrôle... Il a le contrôle de son cerveau, mais ses pensées lui
viennent automatiquement.

Interlocutrice : Oui, alors moi j'appellerais ça plutôt “être un robot”, c'est de la possession
tout simplement, parce que voyez-vous, quand on n'a plus notre libre arbitre, c'est la grande
déception de la fin des temps. 

RG : Si vous saviez que quand vous dites ça, vous avez probablement fort raison. Le seul
danger qu'il y a dans votre interprétation, de dire que c'est comme un robot, c'est de croire
que parce qu'il est comme un robot, c'est mauvais.

Interlocutrice : Ah ! Oui, c'est mauvais parce que ce que ces êtres peuvent faire
(inaudible)... sur l'animal (inaudible)... Ce serait faire exactement ce que ces forces sur
l'Homme pourraient faire... Puis d'ailleurs, quand il a dit qu'il rentrait en contact avec
d'autres êtres, que lui, il resterait bien, seulement les autres être pourraient... (inaudible)...
Puisque les autres ont la télépathie, ils pourraient savoir exactement tout de suite qu'est-ce
qu'il pense...

RG : Oui, il voulait dire par là qu'il y aura des êtres humains qui ne pourront pas franchir
l'étape de cette nouvelle façon de penser, de cette nouvelle vibration qui va animer les êtres
sur la Terre, et cette vibration, elle porte un nom qu'on connaît déjà qui s'appelle
“l'amour” et le phénomène d'amour va faire que, comme il disait lui-même, un général va
communiquer avec un journaliste, un journaliste va communiquer avec un ministre, il n'y
aura pas de problème.

J'aimerais faire une parenthèse juste avant que Bernard prenne la parole pour terminer
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l'émission, Bernard n'est pas un grand prêtre, et puis derrière lui il n'y a absolument
personne qui suit les pas de Bernard dans une secte ou dans un groupement, au contraire.

Bernard travaille dans son rôle, seul, avec toute son identité, toute sa personnalité, et son
travail, il nous l'a expliqué tantôt, c'est de faire entrouvrir des contacts et des
communications dans des réseaux politiques, scientifiques et militaires. Alors je vais
demander à Bernard de clore l'émission immédiatement. Bernard, si tu as une minute, à
peine. 

BDM : Je vais répondre à cette dame qui demande une question très intéressante... 

RG : On a une minute, Bernard...

BDM : Alors c'est un problème de fusion, madame, lorsque l'âme est en fusion avec
l'ajusteur de pensée, il se produit une relation étroite, unitaire, dans laquelle la personnalité
sert un rôle, un rôle qui est occulte ou cosmique, on peut appeler ça comme on veut, mais
c'est une... Vous avez raison, c'est une forme de possession, mais c'est une possession
spirituelle et non une possession astrale. 

Le terme “possession” implique un lien très très étroit entre un Esprit évolué et une
personnalité humaine. Dans le cas personnel ici, c'est une fusion et comme référence, vous
pouvez peut-être regarder les livres d'Alice Bailey, on en parle dedans. 

RG : Il y a même des religions qui en ont fait de grands saints, de ceux qui ont été possédés
de l'Esprit, du Grand Esprit. 

BDM : C'est ça. 
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Bernard de Montréal - Richard Glenn

4A - RELIGION - POLITIQUE – SEXE

Richard Glenn (RG) : (…) Parce que Bernard qui n’a pas de mémoire et qui n’a pas de
pensées personnelles, ça ne lui donnait absolument rien de savoir de quoi on était pour
parler ce soir, il me l’a dit lui-même : je ne veux pas savoir de quoi tu veux qu’on parle !
J’ai pensé, dans une rencontre avec les amis de l’émission, qu’on pourrait aborder les
sujets qui ne s’abordent à peu près jamais, soit dit en passant, les trois sujets tabous : la
religion, le sexe, et la politique.

La politique, il paraît, ça se parle. La religion, ça se vit, et l’amour, ça se fait. On va
essayer d’éviter d’être intellectuel ! Là-dessus, Bernard, je pense que… On vient de vivre
des élections au Canada, alors on a bien l’impression, de toute façon, que les gens qui sont
en façade, sont souvent loin d’être les maîtres du monde, sont souvent loin d’être ceux qui
ont finalement le destin des gens, sur le plan économique, sur le plan scientifique ou le plan
militaire.

Alors si je te lance avec une première question, d’après toi, les trois thèmes tabous,
religion, politique, amour ou sexe, définitivement, est-ce que, dans l’air ou l’éthérique
devraient dominer ? Est-ce que ça va demeurer tabou encore ça ? 

Bernard de Montréal (BdM) : La politique, l’amour et la religion sont des structures
imposées à l’Homme qui lui permettent de comprendre, au niveau de son expérience, les
possibilités évolutionnaires de sa civilisation et aussi de comprendre ses liens personnels
avec la civilisation. 

La politique, si on prend ce premier sujet, éventuellement disparaîtra de la planète, parce
qu’avec l’avenir qui se projette devant nous, l’Homme à cause de la mutation de son
cerveau et de la transformation de ses émotions, connaîtra éventuellement les chefs de la
hiérarchie qui ne sont pas sur le plan matériel physique, mais qui vivent dans une dimension
matérielle, dont la portée sur notre planète est très réelle. 

L’Homme ne voit pas le contenu psychologique et intuitif de la politique parce qu’il ne peut
pas comprendre le lien qui existe au niveau de sa pensée, au niveau de ses désirs, avec les
manipulations vibratoires qui s’exercent constamment sur notre planète. Et à cause de ça,
pour lui permettre de structurer la politique ou la volonté politique d’une façon à représenter
le plus possible ses désirs ou ses ambitions, il doit s’envelopper d’illusions matérielles,
psychologiques, et ces illusions-là sont constamment le thème de sa progression dans la
compréhension de son devoir et de son devenir politique. 
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Si on prend la politique sur le plan cosmique, c’est la relation vibratoire qui existe entre la
volonté créative de la hiérarchie, ou de ce qu’on peut appeler les gouvernements invisibles,
au travers l’Homme, au travers l’intuition de l’Homme. 

RG : Ces gouvernements invisibles, est-ce qu’ils sont invisibles parce qu’ils sont
immatériels, ou ils sont invisibles parce qu’ils sont inaccessibles à l’Homme ? 

BdM : Non. Ils ne sont pas invisibles parce qu’ils sont immatériels, ils sont invisibles parce
qu’ils sont situés sur une vibration qui ne fait pas partie de la longueur d’onde physique que
nous connaissons. D’ailleurs, la lumière que nous avons sur la planète physique, la lumière
solaire, c’est une lumière chimique, ce n’est pas une lumière naturelle, alors la lumière
naturelle, nous ne la voyons pas, nous en voyons certains aspects lorsque nous rêvons.

Mais l’Homme ne peut pas, pour le moment, travailler, ou rencontrer sans préparation ces
êtres, à cause du choc psychologique qui se produit lorsque la rencontre se fait, entre des
êtres “éthéréels” et des êtres matériels. L’Homme doit être transmuté, l’Homme doit être
amené à un changement vibratoire dans tous ses corps, et à ce moment-là il peut facilement
voir dans ces mondes, entrer en communication mentale avec ces gens, avec ces races, et à
ce moment-là appartenir à la Confédération Galactique des Planètes. 

R G : Suite aux élections du Canada, est-ce qu’il y a quand même dans la politique
extérieure, des choses, celles qu’on voit dans les journaux ou à la télévision, des gens en
place, en relation avec ces autorités politiques des mondes invisibles ? 

B d M : Les gens qui sont en place, les chefs de gouvernements qui ont de grandes
responsabilités connaissent certaines choses, mais par voie indirecte. Un Homme qui est en
politique et qui travaille avec la hiérarchie ne peut plus appliquer les Lois de la politique
humaine sur la planète. 

S’il le faisait, à moins qu’on lui donne des pouvoirs sur son corps physique, c’est-à-dire des
pouvoirs de se rendre invisible à volonté, il serait automatiquement assassiné, parce que les
structures psychologiques du monde politique sont basées sur le désir, sont basées sur le
pouvoir de l’argent, sont basées sur le pouvoir politique qui est l’envers du pouvoir de
l’argent, et aussi sont basées sur le désir national des nations. Et ce désir national des
nations est probablement plus puissant que tous les autres. 

Si nous prenons, par exemple, la situation dans le monde occidental, de ce que les gens
appellent le capitalisme, et si nous étudions ce phénomène par rapport à ce que nous
retrouvons en Russie, nous voyons que deux états qui présentent deux idéologies différentes
sont incapables, avec le maximum de volonté possible, de s’entendre. 

Ce n’est pas qu’ils ne veulent pas s’entendre, ce n’est pas qu’ils n’ont pas intérêt à
s’entendre, mais ils sont incapables de s’entendre. Et ceci, si on y réfléchit bien d’une façon
objective, c’est le plus grand problème de l’Homme. 

Les nations ne peuvent pas s’entendre, parce que les nations n’ont aucune infrastructure
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universelle pour créer, au sein de leur état ou sur la planète, des points d’intérêt commun qui
sont visés à l’évolution humaine et à la répartition égale des tâches de la civilisation chez les
Hommes. Alors les Américains veulent contrôler un secteur, les Russes veulent contrôler un
autre secteur, ou ils veulent contrôler le même secteur, et c’est normal dans le cadre de leur
psychologie égocentrique politique, c’est normal ! 

Ce sont des Lois mécaniques, alors les plus grands chefs d’État sont sujets à des Lois
mécaniques de la pensée, et tant que les chefs d’État ou les chefs d’Organisation ou les gens
qui mènent le monde, ne comprendront pas qu’avant de penser il faut savoir, à ce moment-
là ils seront incapables de créer sur la planète ce qu’ils appellent une forme idéale de
civilisation, et l’Histoire de l’Homme le prouve. 

Avec les meilleures intentions, on a cherché à bouleverser des zones de population, on a
cherché à bouleverser des gouvernements avec toujours l’espoir de créer quelque chose de
mieux, et ce que nous avons découvert après cette expérience, c’était que nous avions trouvé
une forme de progrès, je veux parler de progrès parce que le progrès et la politique, ça va
ensemble. 

Le progrès, c’est une illusion, c’est une illusion tellement grande, tellement puissante, que
les Hommes aujourd’hui sont totalement enracinés dans cette Terre, dans ce terrain, et très
peu d’individus et très peu de nations peuvent même voir le jour où ils cesseront d’être
progressifs, parce que pour l’Homme sur le plan de la civilisation, le progrès, c’est la vie. Le
progrès, c’est l’avancement. Le progrès, c’est le développement maximal de l’ego de la
civilisation ou de la nation.

Si, aujourd’hui, pour demain, la hiérarchie décidait de se matérialiser en masse, le progrès
de la civilisation occidentale judéo-chrétienne serait automatiquement arrêté pour un certain
nombre de raisons. D’abord il n’y aurait plus d’électricité. L’électricité, sur le plan matériel
où nous vivons, c’est une forme d’énergie qui est très nécessaire à l’intérieur des structures
que nous avons développées, pour soit l’apprivoiser ou soit l’utiliser. 

Mais sur le plan mondial, sur le plan de l’évolution, et non du progrès, l’électricité est une
forme d’énergie qui est “detrimental” (préjudiciable) à la stabilité du corps éthérique
humain. Je ne parle pas contre l’électricité dans un sens péjoratif, je ne parle pas contre
l’électricité, je dis que l’électricité est une forme d’énergie qui sera dépassée. Et lorsque
cette forme d’énergie sera dépassée, à ce moment-là il y aura des formes d’énergies
nouvelles qui permettront à la civilisation d’intégrer son pouvoir animal à son pouvoir
mental. 

C’est la même chose au niveau de l’énergie nucléaire. Sur le plan humain, les scientifiques
ont fait de la recherche, et cette recherche résulte d’une très grande intelligence et d’une très
grande capacité analytique, mais l’intelligence, l’intellect humain est un facteur de cognition
qui est basé sur une perception très limitée de la réalité, et aussi qui permet de faire des
erreurs. 

Alors tant que l’intelligence existe, l’Homme fera des erreurs. L’intelligence et le Principe
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de l’Intelligence, ce n’est pas la même chose. Moi je n’ai pas d’intelligence, mais je
fonctionne en relation avec un Principe d’Intelligence, et si je pouvais penser, je ne pourrais
pas parler et dire ce que je dis, alors je fais une chose ou je fais l’autre. 

L’Intelligence est un Principe qui sera éventuellement découvert par l’Homme, parce qu’il
n’est pas encore découvert, et lorsque l’Homme vivra sur ce Principe, il verra que toute la
connaissance passe par ce Principe, et que lorsqu’il en a besoin pour sa politique, pour
l’amour, pour la religion, ou quelque chose que ce soit, cette Intelligence lui donne les
réponses et lui fait comprendre les rapports qu’il a avec l’énergie du supramental où se loge
cette Intelligence. 

RG : L’ONU, est-ce qu’on peut considérer que c’est un premier pas, vers un gouvernement
mondial, global ? 

BdM : L’ONU, c’est un pas qui provient du fait que les Hommes ont, après la deuxième
guerre mondiale, réalisé l’intention de devenir amicaux, de résoudre leurs problèmes, parce
que les Hommes sont très conscients de leurs problèmes. Mais il y a une différence entre
réaliser qu’on a des problèmes et réaliser qu’on doit faire des efforts pour les résoudre et
pouvoir transmuter totalement une civilisation. 

Lorsque je parle de politique, je ne peux pas parler de politique dans le sens où l’on situe en
général la politique, je dois aller au-delà de la politique humaine pour révéler les aspects
futurs de la politique mondiale en relation avec la galaxie. Pour moi, la politique qui existe
aujourd’hui, ça fait partie de l’évolution de l’Homme, de l’expérience des individus, mais en
elle-même, c’est un aspect primitif de l’exploration des possibilités de la civilisation. 

C’est très important que les gens se situent en relation avec ce que je dis, se situent dans ce
sens qu’ils ne prennent pas au sérieux ce que je dis, parce que ce que je dis n’est pas en lui-
même important. Ce qui est important, c’est la vibration derrière la pensée. Si je parle, par
exemple, de l’évolution de la civilisation dans cent ans, dans deux-cents ans, dans trois-
cents ans, c’est évident qu’il n’y a aucun rapport psychologique qui puisse permettre à
l’Homme aujourd’hui de comprendre ces étapes de développement, à moins qu’ils changent
de niveau. 

Alors à ce moment-là, ce qui se produit, c’est que si l’individu a une grande avidité
intellectuelle, il va absorber ces idées et il va se faire une sorte de philosophie ou il va créer
une structure, et cette structure-là, si elle va très loin – parce que tout peut aller très loin –
peut lui créer éventuellement de la difficulté à vivre sa vie. Les gens doivent vivre leur vie
de chaque jour. 

Ce qui est important au niveau des idées que j’émets, c’est de comprendre qu’il y a des
choses qui sont très très loin dans le temps et qui sont très près dans le temps, et ces choses
doivent être écoutées, mais on ne doit pas trop porter attention sur le plan de la pensée de
ces choses, il ne faut pas les rationaliser.

Si je parle de politique aujourd’hui, et si je confronte cette politique avec la politique
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éventuelle de la civilisation, c’est pour permettre aux gens de réaliser qu’il y a pour
l’Humanité un très grand avenir, mais c’est un avenir qui est dans les mains d’entités qui
sont très supérieures à l’Homme. Et ces entités viendront sur le plan matériel physique
lorsque ce sera le temps. 

Vous vous imaginez aujourd’hui que dans une ville comme Montréal, s’il y a le moindre
éclatement dans la qualité de la vie, tout le monde panique. Imaginez-vous dans une ville
comme New York, imaginez-vous dans les grands centres, alors imaginez-vous qu’un jour
on s’éveille et qu’on sache qu’il y a sur toute la planète une matérialisation d’O.V.N.I.
(Objets Volants Non Identifiés) qui se situent dans le ciel, et que tous les peuples peuvent
voir d’une façon précise, objective ! C’est la fin d’une civilisation ! C’est la fin. 

Il y aura des gens qui pourront absorber ce choc, mais il y a aura des gens qui ne pourront
pas absorber ce choc, et c’est à partir de ce moment-là que la politique dont je parle
commence à s’établir et à donner sur la planète une nouvelle lueur, une nouvelle Lumière
pour permettre à l’Homme d’évoluer très rapidement. 

Parce qu’aujourd’hui je sympathise avec les politiciens, il y a des politiciens de très grande
intelligence, nous venons de perdre dernièrement aux Fédérales un très grand Homme qui
est apprécié dans certains milieux, qui est moins apprécié dans d’autres, mais sur le plan
objectif, les gens qui regardent cet Homme droit dans les yeux, peuvent s’apercevoir qu’il a
effectivement une très grande intelligence. Mais qui sait, jusqu’à quel point cet Homme
pouvait faire ce qu’il voulait ? Un politicien, à moins que ce soit un dictateur, ne peut pas,
dans le monde occidental, dans les Pays démocratiques, appliquer ce qu’il veut. 

Si on va plus vers la droite ou vers la gauche, si on va en Espagne durant la période de
Franco, si on va en Russie avec un système totalement rigide sur le plan politique, c’est très
facile d’établir des plans parce que tout le monde doit les suivre, mais dans un pays où les
gens niaisent la liberté, ils vont dire : “ah, il n’y a pas de liberté”... C’est vrai, c’est relatif la
liberté, mais si les gens réalisaient ou voyageaient dans les autres pays, ils verraient très
bien qu’avec la grande liberté relative que nous avons ici, dans les pays occidentaux, c’est
très difficile de faire de la bonne politique. 

Alors je lève mon chapeau aux politiciens quelles que soient leurs couleurs, parce que ces
Hommes travaillent très forts à refouler la vague de l’inconscience collective, et à reprendre
constamment leur souffle politique pour essayer d’avancer un petit peu, mais c’est très
difficile. 

R G : Ça m’amène presque à vous demander votre opinion sur les systèmes, après le
système politique, celui qu’ils préparent, c’est le système d’éducation. 

BdM : Le système politique est fondamentalement axé sur quatre variables. La première
variable, c’est l’éducation des masses, parce que si on vit à l’intérieur d’un système
politique et si l’individu n’a pas les instruments nécessaires pour le comprendre, pour
analyser son développement, ses mouvements, ses rythmes, à ce moment-là, l’individu peut
être très facilement embarqué dans une position politique ou une autre, et souvent il sera
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facilement la proie d’un démagogue. Ça, c’est dangereux parce que tous les Hommes sont
influençables. 

Et pour ne pas être influençable, il faut souffrir énormément au niveau de soi-même pour en
arriver à détruire les aspects de soi-même qui représentent constamment l’insécurité. Alors,
pour qu’un Homme fasse face à des opinions qui sont établies depuis cent ans, deux-cents
ans, deux-mille ans, et dire : “cette opinion-là, je la rejette”, il faut qu’il ait lui-même un
centre de gravité très solide, parce qu’il est automatiquement seul. 

Et si les individus, dans une population, avaient la capacité de choisir au niveau de leur
propre Intelligence intérieure, de leur intuition, il se peut très très bien sur le plan de cette
possibilité que l’individu ne vote pas. Je parle de la conscience objective de l’individu,
parce que si l’individu vit en relation avec sa conscience objective il doit objecter si le
programme politique va à l’encontre des valeurs morales et des valeurs biologiques, et des
valeurs environnementales de son patrimoine. 

RG : Mais ces valeurs, comment peut-il les reconnaître si déjà on lui a inculqué de fausses
valeurs ? 

BdM : Il les reconnaît au fur et à mesure qu’il s’habitue à se débarrasser des fausses
opinions et au fur et à mesure qu’il s’habitue à penser avec lui-même, parce que la pensée…
Tous les Hommes ont en eux du supramental, tous les Hommes ont en eux de l’intuition qui
est une forme inférieure du supramental, mais cette intuition est très importante, mais les
Hommes ne veulent pas écouter l’intuition parce que l’intuition va toujours à l’encontre des
données faciles, naturelles, économiques, politiques, tout ce qui est du désir humain là !

Alors l’intuition, petit à petit, meurt. Éventuellement lorsque l’intuition meurt, qu’est-ce
qu’il vous reste pour penser ? Des opinions !

RG : L’intuition et l’inspiration qui nous viennent d’en haut, qui nous viennent de certaines
puissances, ont souvent été à la source de fondements religieux. Et pourquoi ne pas parler
maintenant du deuxième sujet tabou, les religions ? 

BdM : L’intuition, c’est une chose qui est très peu comprise. On connaît le mot, on l’a
entendu à maintes reprises. L’intuition, c’est un mouvement d’énergie qui provient de ce
que je pourrais appeler les contrôleurs de la pensée. Il y a dans le Cosmos, sur des plans très
évolués, des êtres qui contrôlent la pensée de l’Homme, ce sont des ajusteurs de pensée.
Parce que l’Homme ne pense pas par lui-même, il pense qu’il pense, d’ailleurs c’est l’erreur
fondamentale de l’éducation dans le monde occidental, sur toute la planète, l’Homme croit
qu’il pense. 

Mais l’illusion qu’il pense est tellement grande, qu’il n’a pas d’autre façon de croire que la
pensée puisse venir de derrière lui, d’au-dessus de lui. Et dans les cas où il y a ce
mouvement de la pensée à travers le mental humain, souvent l’individu se dit : “c’est drôle,
on dirait que ce n’est pas moi qui ai pensé ça”. Si l’individu suivait cette ligne d’énergie, et
essayait, je ne dirais pas de l’apprivoiser, mais de la rencontrer, de parler avec elle, à ce
moment-là il verrait qu’il y a derrière cette ligne d’énergie une entité qui a un nom et qui
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peut facilement avec lui communiquer.

Et c’est à partir de ce moment-là que l’Homme commence à comprendre, mais l’ego est
tellement fossilisé, l’ego est tellement faible, la crainte en lui est tellement grande, que son
insécurité l’empêche de faire ces efforts internes parce qu’il aurait peur de devenir fou ! Il
aurait peur d’être en communication avec des entités qui sont ce que les gens appellent
“négatives”. Ça, je le comprends, autrement dit il aurait toutes sortes de craintes, et
pourquoi ? Parce qu’encore, son éducation est fondée sur des opinions qui sont vieillottes et
que ce sont des formes qui doivent être détruites. 

RG : Et inclure les religions ? 

B d M : Les religions ont une fonction extrêmement importante dans l’évolution de
l’Homme. Elles ont eu une fonction très importante ; avec le développement de la science et
le développement du rationalisme, elles ont perdu de leur puissance, mais ce n’est pas la
faute de la science. 

Les religions ont perdu de leur puissance parce que les religions ont perdu le contact avec
l’intuition en eux. Les religions ont mis de côté l’ésotérisme. Les religions ont empêché
l’Homme de pouvoir étudier les frontières de l’invisible et de l’inconnu. Pourquoi encore ?
Parce qu’au sein des religions, il y avait des opinions.

Vous avez de grands êtres comme Pierre Teilhard de Chardin, qui est un grand bonhomme,
un grand intuitif, qui a composé une poésie à l’Intelligence en passant par des réseaux
d’informations scientifiques, mais qui a créé une œuvre de toute beauté et qui, aujourd’hui,
est discutée d’une façon philosophique ou qui est manipulée d’une façon théologique par
des gens qui veulent s’assurer que Pierre Teilhard de Chardin n’est pas "mort", mais que
Pierre Teilhard de Chardin ne fasse pas non plus trop de bruit. 

Alors s’il y a dans nos sociétés parmi nos peuples, nos nations, des individus qui ont un
aspect très puissant de cette connaissance, et qui peuvent la transposer, la dire, la faire lire à
des millions d’individus dans un cadre d’une poésie esthétique très développée, ces gens-là
on devrait les applaudir, on devrait les aimer, on devrait les remercier, parce qu’ils font pour
l’Homme des choses à l’intérieur de leur expérience qui sont de grande valeur. 

Mais les opinions théologiques, les opinions fossilisées d’une prêtrise qui, souvent, n’est pas
tout à fait éclairée, rend ces ouvrages pénibles au peuple parce que le peuple ne peut pas par
lui-même, très souvent à cause de son éducation, à cause de ses activités de tous les jours,
apprécier ces choses. 

RG : Les ouvrages récents comme ceux de Pierre Teilhard de Chardin, d’accord, mais les
ouvrages plus anciens sur lesquels on s’appuie, et on interdisait d’ailleurs l’accès à la
Bible aux gens du peuple, il y a encore très peu d’années. 

BdM : C’est juste. Quand je parle de Pierre Teilhard de Chardin, je ne fais pas allusion
précise à son travail parce que même dans le travail de Pierre Teilhard de Chardin, il y a une
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infrastructure occulte que probablement Pierre Teilhard de Chardin ne connaissait pas. Mais
sur le plan de la Bible, sur le plan des œuvres ésotériques, les choses ne sont pas montées à
la surface parce que l’Homme n’était pas prêt.

On ne peut pas donner aux Hommes des choses qu’ils ne peuvent pas comprendre, on ne
doit pas avoir un désir puissant de transformer une civilisation, d’ailleurs ce ne sont pas les
Hommes qui changent les choses, ce n’est pas parce qu’Albert Einstein vient au vingtième
siècle que c’est lui qui change la civilisation ! 

Lorsqu’Albert Einstein vient, c’est que c’est le temps qu’il vienne, parce que les
connaissances de la théorie de la relativité qu’il a apportées sont des connaissances limitées,
ont été connues, étaient connues depuis toujours, tout est connu ! Alors il y a des étapes,
l’Humanité doit franchir ces étapes.

Mais à un certain moment dans son évolution, il y a, on dirait, une lueur qui s’élève de
l’orbite très assombrie de la connaissance humaine, et c’est à ce moment-là qu’on doit
s’attendre à de très grands changements. Parler de l’ésotérisme dans le passé, l’ésotérisme
de l’Atlantide, les livres qui sont cachés dans les monastères Tibétains, tout ça, c’est une
perte de temps, parce que l’Homme doit en arriver à comprendre en lui. Toute la
connaissance est en lui. 

Je comprends que les œuvres doivent être respectées, il y a des Intelligences qui ont
certaines vibrations qui ont une certaine facilité analytique, qui ont une certaine patience
d’aller dans ces cavernes, de déchiffrer, d’amener ça en surface, et ça, c’est leur travail, et
ça, c’est très bon. Mais c’est à ce moment-là qu’on doit faire connaître au monde ces
œuvres. 

Que des détails internes, que les détails ésotériques cachés, occultes – ce sont des mots –
que les détails qui ne sont pas connus de l’Homme et qui ne doivent pas être connus de
l’Homme encore, soient voilés dans une symbologie quelconque dans ces œuvres, que ces
détails-là soient expliqués par des gens qui le font, et qu’on leur donne la capacité de le
faire, et c’est ça qui se produit maintenant. Ce que vous faites aujourd’hui, peut-être il y a
quinze ans, cela aurait été impossible. 

Alors il faut être patient, ce que les gens doivent comprendre, c’est qu’ils doivent avoir en
eux, la certitude de leur propre vie intérieure. L’Homme doit apprendre à dialoguer avec lui-
même et à reconnaitre petit à petit que ses pensées ne sont pas les siennes. Et ça, ce n’est
pas facile, et lorsqu’il aura réalisé que les pensées qu’il a, sont réellement rattachées à une
autre Intelligence, là il commencera à comprendre le principe du supramental.
Éventuellement, les Hommes connaîtront le principe du supramental, ils le vivront et la
recherche scientifique cessera. 

RG: Est-ce que la communication avec le supramental va remplacer la communication
qu’on avait avec Dieu par le biais du Christ, ou par le biais de Bouddha ou par le biais
d’autres ?
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BdM : Lorsque l’Homme aura la communication avec le supramental il connaîtra tout, il
comprendra tout. Pour une pénétration totale du supramental, c’est-à-dire pour que le
supramental s’assied bien dans le mental humain, toutes les facultés humaines doivent
disparaître. Dans les cas particuliers comme le mien, c’était fait d’une façon totale pour
empêcher les aspects psychologiques de faire interférence avec les aspects
parapsychologiques. 

C’est évident que si moi je pense et que si j’ai des opinions, et que je reçois de
l’information, ça créerait une tension, je serais mal à l’aise, alors un canal très clair doit être
créé, et ce canal-là est créé au cours des années pendant lesquelles nous devons passer une
certaine sorte d’initiation. Mais les Hommes, avec le temps, auront cette vision très claire
des choses, mais dans le cas de l’Humanité, ça se fera en relation avec un choc cosmique
établi à l’échelle mondiale. 

RG : Quand on dit choc, on dit instantanéité ou presque ?

BdM : Un choc cosmique… D’ailleurs, tout dans le Cosmos qui implique un changement
de niveau demande un choc, alors le choc cosmique, c’est le passage d’une énergie d’une
octave à une autre, et c’est la pénétration instantanée d’une certaine Lumière dans les
principes humains, le mental, l’émotionnel, le corps vital de l’Homme, et une fois qu’on a
subi ce choc, on n’est plus le même, et ça se fera à l’échelle mondiale. 

RG : Sous l’effet d’un choc, donc de façon assez rapide ? 

BdM : Ce sera instantané !

RG : Instantané !

BdM : Oui, parce que ce doit être instantané, parce que les puissances ne peuvent pas perdre
d’énergie, alors le passage d’un niveau immatériel au “paraphysique”, au niveau physique
ça se fait d’une façon instantanée pour nous, ça devient une manifestation instantanée, et à
ce moment-là la transmutation chez l’Homme se fait. Ceux qui peuvent passer à travers le
choc passent à travers le choc, les corps sont transmutés, les alliances entre l’Homme et ces
Intelligences sont établies une fois pour toutes, et l’Homme peut d’une façon parfaite
travailler à l’évolution de l’Homme et aussi parfaire l’évolution de la galaxie. 

RG : Le phénomène religieux est souvent associé au phénomène spirituel, et le supramental
dans tout ça ? 

BdM : La religion est une composante émotionnelle de la réalité humaine, la religion existe
parce que l’Homme a des émotions. Si l’Homme était supramental, il n’y aurait pas de
religions. Sur le plan cosmique, ce qu’on appelle la religion sur notre planète, sur le plan
cosmique c’est la politique cosmique. Alors si vous voulez parler de politique cosmique et
quelle est sa dimension la plus humaine, on dirait que c’est la religion. 

Mais comme l’Homme pense et comme il n’a pas accès aux autres plans, comme il ne peut
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pas voir dans l’éthérique, comme il ne peut pas communiquer avec les autres Intelligences,
et comme il ne peut pas faire partie de ce qu’on pourrait appeler l’infinité du mental, c’est
évident que les données du Cosmos doivent être rapetissées afin de lui permettre lui, d’y
goûter, mais sans en être totalement déboussolé. S’il le fait, c’est parce que “l’Homme
pense”, qu’il a la religion. 

On prend par exemple le concept de Dieu qui existe un peu partout sur notre planète, ce
concept est très bon, il est nécessaire parce qu’il y a une partie en l’Homme qui se rattache à
l’infinité par le biais de l’âme. Mais dans une religion, on parle de vivre d’une façon. Dans
une autre religion, on parle de vivre d’une autre façon. Et dans une autre religion, on parle
de vivre d’une autre façon ! Ça, c’est normal parce qu’on pense. 

Lorsque l’Homme aura accès au supramental, lorsque l’Homme pourra se déplacer dans les
éthers de différentes vibrations, à ce moment-là il comprendra une chose, que ce qu’on
appelle Dieu n’est pas encore créé. Le Dieu dont parle l’Homme, c’est un Dieu qui existe
dans le passé, on l’associe par exemple avec l’évolution de l’Univers, avec la création de
l’Univers.

Mais ça, c’est parce que l’Homme, pour parler de quelque chose d’infini, doit se rapprocher
de lui-même, en se servant de concepts qu’il peut avec facilité comprendre, comme par
exemple la Loi de causalité, la Loi de cause et d’effet ! L’Homme a besoin de la Loi de
cause et d’effet pour comprendre le principe moteur du mouvement. Alors si je fais une
petite entrevue sur ce sujet, l’Homme a besoin de Dieu pour réaliser dans son Intelligence
qu’il y a eu un début, pourquoi ? Parce l’Homme ne peut pas vivre sans début, ça n’a pas de
sens, sans début ! 

La fameuse question : “qu’est-ce qui vient en premier, c’est le poulet ou l’œuf”... C’est un
exemple. Il y a des philosophes qui se sont battus avec cette question depuis des siècles,
mais pourquoi existe la question du poulet et de l’œuf ? Elle existe parce que l’Homme
pense. Si l’Homme ne pensait pas, elle n’existerait pas, alors la question du poulet ou de
l’œuf, qu’est-ce qui vient avant ou qu’est-ce qui vient après, fait partie de la condition des
mécanismes de la pensée. Alors que vous preniez le poulet ou l’œuf, ou que vous preniez
l’Univers et Dieu, c’est la même chose. 

RG: Par contre, on dit souvent que Dieu est éternel, il n’y a jamais eu de commencement et
il n’y aura jamais de fin. 

BdM : Dieu... D’abord, il y a plusieurs étapes de Dieu, hein, il y a le Dieu parfait, il y a le
Dieu absolu, il y a l’absolu des absolus, puis il y a Dieu en évolution. Les êtres qui
connaissent l’absolu des absolus, ce sont les hautes hiérarchies. Qu’est-ce ça peut vous
foutre à vous, à moi, de savoir ça ? Ce n’est pas nos patentes ! On a de la misère à manger
tous les jours, on a de la misère à créer une civilisation qui se tient debout et on va
commencer à parler de Dieu ! 

Alors il y a des étapes, au fur et à mesure que l’Homme pénètre dans ces étapes, dans ces
mondes, effectivement il en arrive à un point où il commence à comprendre Dieu, à
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comprendre les Lois de l’énergie, mais rendu à ce niveau-là, le concept de Dieu n’existe
pas. Alors “le Dieu”, si je parle du Dieu de l’Homme, du Dieu des religions, c’est le plus
bas des dieux. Pour l’Homme c’est le plus élevé, mais sur le plan cosmique, c’est le plus
bas, c’est le moins intéressant. 

RG : C’est le Dieu créateur de la matière ?

BdM : C’est le moins intéressant parce que c’est “le Dieu” qui s’occupe de la matière. C’est
celui qui s’occupe de la Loi de cause et d’effet. Mais “le Dieu” le plus intéressant, c’est
l’absolu des absolus, et lui, ce n’est pas de nos patentes, ce n’est pas de nos affaires, parce
qu’on ne peut pas même contempler, même expliquer l’infinitude de son Savoir parce que
son Savoir n’existe pas, Dieu ne sait rien ! 

Parce que savoir, c’est une faculté qui est donné à l’Esprit pour comprendre l’organisation
de l’Universel. Savoir, c’est une faculté qui est donnée à l’Esprit dans les hautes sphères
pour comprendre les Lois d’harmonie qui doivent exister entre les atomes. Savoir, pour ces
esprits, c’est un peu le vêtement pour nous. Dieu ne sait rien, qu’est-ce qu’il a à savoir
Dieu ?! Regardez, si vous réfléchissez une simple seconde sur cette question, qu’est-ce que
Dieu a à savoir ? Ça n’a plus de sens. Alors on prend l’envers au début, c’est tout, ça
n’arrange rien ! (rires du public).

Alors ce que je veux démontrer, c’est qu’à cause du fait que l’Homme pense, il existe sur
notre planète une couche d’ignorance tellement vaste que les entités avec lesquelles je
communique, souvent, me font rire, ils me disent : “tu dois être patient parce que le travail
est long”. Mais maintenant je suis patient parce que je me fous de savoir ou je me fous de
comprendre, mais ça a été long avant qu’ils me fassent comprendre ça. 

Remarquez que quand je parle de la religion ou que je parle de ci, ou de ça, je ne parle
jamais d’une façon péjorative, je ne dis jamais que ça, ce n’est pas important, parce que tout
est important, tout, absolument tout, il faut respecter tout. Tout est important, mais ce que je
dis, c’est qu’au-delà de l’importance des choses, il y a la compréhension de soi-même, et ça,
c’est le plus important de tout, parce qu’une fois qu’on a ça, le reste ça vient seul, on n’a
plus les problèmes de Dieu, on n’a plus les problèmes de ci, on n’a plus les problèmes de ça.

Ça ne veut pas dire que Dieu n’existe pas, parce qu’effectivement, il y a ce qu’on appelle un
Dieu, il y a une Intelligence parfaite. Mais cette Intelligence parfaite n’est pas encore
totalement composée sur les plans inférieurs de l’évolution, elle est parfaite dans son temps,
mais elle doit se parfaire au cours des évolutions des différentes galaxies. 

Parce qu’éventuellement, Dieu doit se rapatrier, et lorsque Dieu se sera rapatrié, toutes les
âmes qui ont été créées ou mises à la disposition de l’évolution dans le Cosmos, formeront
une entité nouvelle, et ensuite on commencera une nouvelle série d’Universel, d’Univers et
de Création, c’est sans fin ! On va se casser la tête avec ça ? C’est ridicule ! Ce qu’il faut
comprendre dans la connaissance, c’est le principe de la connaissance. Alors le principe de
la connaissance est très simple, il ne faut pas chercher à se casser la tête (rires du public).

RG : Le principe de création ou le principe de procréation... Car il ne nous reste que dix
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minutes, Bernard, j’aimerais qu’on aborde le troisième sujet tabou, en général c’est la
sexualité, qu’on mélange avec l’amour, la procréation. 

BdM : Soupir… La sexualité, l’Homme n’en comprend pas les fonctions, il en connaît les
effets (rires du public). Il n’en comprend pas les fonctions et les principes occultes parce
qu’il n’a pas encore contact avec son corps éthérique. La sexualité existe sur d’autres
planètes, mais ce n’est pas une sexualité aussi frappante que la nôtre. La sexualité sur le
plan cosmique, c’est un point terminal, c’est un terminus d’énergie.

Autrement dit, l’énergie chez l’Homme, elle passe du haut et elle descend, il faut qu’elle
s’arrête quelque part, elle n’est pas pour aller dans les orteils, alors elle s’arrête dans un
centre qu’on appelle le centre sexuel. Alors ce centre sexuel là, il vibre, il vibre, il vibre, il
produit ce qu’on connaît, c’est sa fonction. À ce moment-là, l’énergie recommence et elle
redescend, et c’est un cycle constant.

Mais comme l’Homme n’est pas en contrôle de ses centres d’énergie, il fait de la sexualité à
gauche et à droite, alors tu finis avec une population planétaire de 4,5 milliards d’habitants
(rires du public). Mais il y a une autre chose concernant ça, c’est que si l’Homme était plus
mental, je ne dis pas intellectuel, si l’Homme était plus mental, supramental, il ne mettrait
pas de côté la sexualité parce que tant qu’on est dans un corps physique, on doit toujours
être sur ce principe, mais cette énergie serait en relation vibratoire avec les cycles de
l’Intelligence.

De sorte qu’un cycle ne ferait pas interférence avec l’autre, alors si l’individu reçoit comme
information qu’il doit avoir un enfant, il aura un enfant et c’est final, même s’il a des
relations avec sa femme dix fois, quinze fois, cent fois, cinq-mille fois, ça n’a pas
d’importance, parce qu’il sera en harmonie avec la vibration de l’Intelligence. Et c’est
justement pourquoi il y a un problème de population sur la planète, c’est que la sexualité
n’est pas harmonisée avec l’Intelligence. C’est très occulte, la sexualité. 

Moi je me reprendrais d’écrire un livre sur la sexualité, parce qu’écrire c’est très, très, très
dangereux. Parler, c’est pas mal, parce que quand on parle on communique, on peut dire des
mots : “vous avez compris ce que j’ai dit”... Vous pouvez me demander une question, on
répond. On ferme le cercle ! Mais dans un livre, ce n’est jamais fermé, alors ça produit des
problèmes, ça produit des questions qui mènent à d’autres questions, ça n’en finit plus. 

La sexualité, c’est essentiel à l’équilibre des forces cosmiques, mais l’Homme n’a aucune
connaissance, aucune réalisation de ce principe en lui, il en connaît simplement les effets.
L’animal lui, il est sous les Lois cosmiques, il a ses cycles, tout marche bien, il ne se casse
pas la tête. Mais l’Homme lui, il veut toujours aller plus loin et c’est normal qu’il veuille
aller plus loin, parce que l’Homme est très sensible au niveau de l’âme, et je dois dire que
les énergies de la sexualité proviennent de l’âme. 

Alors si on conçoit la situation sexuelle sur la planète aujourd’hui telle qu’elle est, qui est
une façon assez déplorable, on s’aperçoit très facilement que les liens entre l’âme et
l’Homme sont très ténus, sont très minces et à certains points il n’y en a plus. 
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Alors si l’Homme a peu de contact avec ce centre d’énergie qui est l’âme, qui est sa force
propulsive dans son règne biologique, c’est très difficile à lui d’aller dans une étape plus
avancée et d’avoir contact avec un ajusteur de pensée sur un plan conscient. Parce que l’âme
donne à l’Homme sur le plan mental, émotionnel, vital, les énergies pour qu’elle puisse
progresser dans son évolution à travers sa personnalité, mais l’ajusteur de pensée lui, il
ajuste le mental de l’Homme. 

Et si l’Homme défait cette relation entre lui et l’âme qui est sa sensibilité, à ce moment-là
l’ajusteur de pensée peut très difficilement communiquer avec lui et peut très difficilement
lui donner de la connaissance. Et c’est pour ça qu’on a un problème sexuel sur notre planète
qui est absolument abominable, alors les pauvres font l’amour parce qu’ils n’ont rien que ça
à faire, et les riches font l’amour parce qu’ils veulent trouver d’autres formes d’expressions.
Et entre ça, il y a des gens qui prennent de la drogue pour faciliter le passage de l’énergie
afin de trouver d’autres expressions de cette même énergie. 

R G : Est-ce que la sexualité finalement, c’est seulement un phénomène de génitalité, de
procréation d’êtres humains en êtres humains ou est-ce que ça peut être autre chose ? On
sait que dans le tantrisme, la main gauche c’est une accumulation d’énergie sur certains
plans, des chakras etc. 

BdM:  La sexualité, c’est cinq choses.

Premièrement : c’est la distribution intégrale des puissances supramentales dans le centre
d’énergie le plus inférieur de l’Homme pour établir un lien. 

Deuxièmement : c’est la reconnaissance au niveau des forces invisibles de l’ajustement
émotionnel de l’Homme, et ça leur permet à eux de comprendre jusqu’à quel point son
évolution animale est arrivée.

Troisièmement : la sexualité, c’est une façon à l’Homme de maintenir en évolution sur la
planète des corps qui sont semblables au sien, ce qu’on appelle la progéniture. 

Quatrièmement : la sexualité, c’est un facteur de destruction de certaines forces dans
l’Homme pour l’amener éventuellement à reconstruire d’autres forces. Et ça, on le retrouve,
par exemple, chez les intellectuels. Les gens qui font beaucoup de travail au niveau de
l’Esprit vont souvent avoir une sexualité aberrante, parce que cette sexualité aberrante leur
permet à eux de réorganiser leur énergie mentale pour continuer à œuvrer dans le domaine
où ils sont. 

Et cinquièmement : la sexualité, c’est une force très puissante qui peut être très dangereuse
si elle est manipulée d’une façon négative, elle peut mener à la folie. 

RG : Bernard, il ne reste que quelques minutes à cette émission de télévision devant trois-
cents personnes, comme c’est mon habitude, je te demanderais quel serait un message, un
conseil ? 

BdM : Je vais probablement continuer à faire des émissions ou à faire des conférences, je
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suis en train présentement de préparer en collaboration, un livre, avec un ami, pour faciliter
le passage de cette nouvelle information à un certain niveau. Il y a un autre livre que je fais
par moi-même parce qu’il est trop dense, et éventuellement j’aimerais faire comprendre aux
gens qu’en ce qui me concerne, ils ne doivent pas me prendre au sérieux, et je sais ce que je
dis quand je dis ça. 

Que les gens écoutent, ça, c’est bien, c’est une bonne chose, mais que les gens ne croient
pas, je vais et je dois expliquer ça. L’Homme croit parce qu’il pense, et lorsqu’il croit, il se
fait automatiquement en lui une barrière et il développe petit à petit un système d’opinions,
et ce système d’opinions là, s’il est très très occulte, peut devenir une force très grande et
peut éventuellement l’amener à vouloir aller plus loin et aller plus loin… Il ne faut pas aller
plus loin, il faut arrêter, il faut aller nulle part, il faut arrêter ! 

Les gens pensent que c’est par là, ou que c’est par là, ou que c’est par là ! Ce n’est pas là,
c’est en soi ! Et si on prend trop au sérieux certaines idées, probablement les miennes, parce
que les miennes sont un peu “fofolles”, à ce moment-là on peut devenir “foufous” (rires du
public). Alors, ce que probablement je ferai, c’est que je donnerai des conférences, je
donnerai des entretiens comme ça en public, et j’avancerai dans mon travail, j’avancerai,
j’avancerai, j’avancerai, et en même temps les gens pourront avancer, mais du moment
qu’ils ne cherchent pas à comprendre. 

Richard Glenn: Mais vous savez, Bernard, qu’il y a beaucoup de gens qui prennent très au
sérieux ce que vous dites, et j’entends par là aussi, même des milieux d’ordre scientifique,
on a d’ailleurs des représentants ici qui suivent à la lettre les conseils que vous pouvez leur
donner, et en politique aussi. Et en général, même si on a abordé trois sujets tabous ce soir,
c’est justement parce que ce sont des sujets sur lesquels on reçoit très peu souvent
d’informations plaisantes et pas si fofolles que ça après tout. 

BdM : Heu...

RG : Si on est en contact avec le supramental, un jour, toute la société, pourquoi ne pas
suivre aussi quelqu’un qui est lui, en contact le premier ou un des rares en contact ?

BdM : C’est exactement ça que je veux dire, si les gens écoutent, à ce moment- là ils vont
comprendre, ils vont comprendre ce qu’ils ont à saisir, et ils vont saisir ce qui est en eux. Et
à ce moment-là ils vont cesser de me prendre pour une béquille. Il ne faut pas que je
devienne une béquille pour les gens parce qu’à ce moment-là je leur fais du tort, parce que
tous les gens ont en eux le pouvoir de la connaissance, c’est qu’ils ne savent pas comment y
arriver, et quand je dis le pouvoir de la connaissance, je ne parle pas de pouvoir, parce que
ce n’est pas important qu’on ait des pouvoirs. 

Ce qui est important, c’est qu’on réalise en soi une certaine énergie créative, qui se
manifeste dans son temps et dans son lieu. On ne peut pas demander au supramental de nous
contacter, parce que moi si j’avais eu à demander, si j’avais su ce qui m’est arrivé, j’aurais
dit : “non, non, je suis bien, cassez-moi pas les pieds”, parce que c’est pas un cadeau, ça fait
partie de ma vie. Aujourd’hui, ça va, je suis comme ça et je suis bien, bon, ça va ! Mais j’ai
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eu des souffrances énormes. 

Alors je veux éviter aux gens de souffrir pour rien, et je veux donner aux gens, dans des
rencontres comme ça, qui sont très plaisantes, des informations vibratoires et non pas des
informations psychologiques, et je peux avec facilité créer un champ d’énergie autour de ma
personne qui permet à ces gens-là de saisir certaines choses par bribes.

Mais aussitôt qu’ils vont entrer l’intellect là-dedans c’est fini, ils vont avoir des tensions, ils
vont avoir des anxiétés. Parce que je commence à parler, peut-être que je vais parler pendant
des années de temps, je ne peux pas parler quand je veux, mais quand je parle, je parle ! Et
comme je ne contrôle pas ce que je dis, automatiquement le choc vibratoire se fait. 

Alors les gens doivent être patients et attendre que les choses se développent, et ils doivent
continuer leur vie comme ils le font, et essayer petit à petit de se sentir, de se comprendre et
d’avoir un Esprit ouvert, c’est bon d’avoir un Esprit ouvert ! (Applaudissements).
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Les influences BdM-RG #05AB - Juin 1979
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

5AB - LES INFLUENCES

Bernard de Montréal (BdM) : (Démarrage en cours) (...) Qui éventuellement sera résolu
sur notre planète, parce qu’éventuellement tous les Hommes auront la clairvoyance lorsque
le nouveau cycle aura commencé. Un être ne pourra pas mentir à un autre être parce que les
Hommes auront une vision qui leur permettra de voir les pensées, les intentions, les
motivations de ceux avec lesquels ils fraternisent ou avec lesquels ils ont des relations. 

Cependant, avant que ces temps viennent, il est important que les Hommes de tous les
niveaux d’Intelligence, de tous les niveaux de possibilités sensoriels ou extrasensoriels,
réalisent qu’il y a dans le Cosmos présentement, en relation avec notre temps, un combat
qui se fait à l’échelle mondiale pour la séparation des Hommes. 

Il y aura des Hommes qui iront – pas par désir ou par convoitise – mais il y aura des
Hommes qui iront dans une direction et il y en aura d’autres qui iront dans une autre
direction. Ce n’est pas la direction qui est importante, ce qui est important c’est que les
Hommes, les individus qui se sensibilisent petit à petit à des choses qui, dans les années
passées ou dans les siècles passés, étaient cachées, étaient occultes, alors, que ces Hommes
réalisent le principe fondamental de l’identité humaine.

C’est-à-dire que l’Homme doit réaliser que tant qu’il n’a pas la maîtrise sur lui-même de
son propre savoir, de sa propre intuition, tant qu’il est encore confus, tant qu’il n’a pas la
sécurité, la certitude de savoir que ce qu’il sait, “c’est ça”, et je dis bien de savoir que ce
qu’il sait, “c’est ça”... Je ne parle pas de vérité, je fais une distinction très probante, entre le
savoir et la vérité... 

La vérité, c’est une attitude, c’est une réflexion de la conscience à travers l’Intelligence de
l’Homme, c’est comme un diamant, il y a plusieurs facettes. Alors si on vous approche un
jour, et qu’avec de belles paroles on vous fait croire à une vérité, à ce moment-là vous vous
attachez à une facette du diamant. Une autre journée, un autre être viendra à vous avec de
belles paroles, peut-être de plus grandes paroles, et il vous fera attacher à une autre vérité. 

Et tant que vous n’aurez pas compris la leçon : qu’il n’y a qu’une réalité et que cette réalité,
c’est la conscience qui domine, qui surtend tout, qui contient tout, à ce moment-là vous
serez forcés de passer peut-être des années dans les couloirs sombres de l’inquiétude et de la
confusion. 

Vous devez remarquer qu’au vingtième siècle, l’Homme a accumulé beaucoup de
connaissances, les systèmes de communication, les médias apportent jusqu’à nous de
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l’information qui vient d’aussi loin que la Chine, vous avez de l’information qui vient du
Tibet, vous avez de l’information qui vient des Chinois, il y en a qui viennent de l’Europe, il
y en a qui viennent d’autres plans, l’Homme aujourd’hui est bombardé, et ce bombardement
va coûter cher !

L’attitude que j’ai prise en relation avec les conférences que j’ai décidé de donner, c’est une
attitude qui me permet de me situer totalement en dehors des cadres de la relativité de la
connaissance. Si un Homme prône telle chose, un autre prône une autre chose, je suis assez
neutre mentalement pour l’écouter. 

S’il dit des choses qui reflètent bien ce que je sais, j’établis avec cet Homme des relations
très étroites. S’il dit des choses qui me font vibrer intérieurement, qui me causent un
malaise, à ce moment-là j’attends, mais je ne mets pas cet Homme de côté, parce que tous
les Homme en général sont bons.

Ils ont parcouru des étapes de vie, ils ont eu des expériences, ils ont une mémoire qui,
souvent, les amène à avoir des expériences ou à rechercher des expériences qui ne sont pas
encore enlignées complètement avec la conscience interne. Mais ça, ça prend des années. 

Alors les défauts de l’Homme que vous rencontrez, ce ne sont pas des choses importantes,
ce sont ses qualités qui comptent, alors si vous entrez en contact avec des gens qui ont des
idées, votre intérieur devrait être comme une toile très fine qui vous permet de juger dans
l’instantané de la valeur de ce qui est dit, et non de sa validité. 

Les influences sont pernicieuses, toute influence est mauvaise, et remarquez ce que je veux
dire, toute influence est mauvaise, qu’elle soit bonne ou qu’elle soit mauvaise. Si elle est
bonne, l’influence est mauvaise parce qu’elle affaiblit votre volonté, et si elle est mauvaise
par elle-même, elle détruit l’aptitude interne que vous avez à découvrir en vous-mêmes la
vérité. 

Je reprends le mot “vérité”, parce qu’au stage où la population se situe, on ne peut que
parler de vérité, mais si je reprends ce terme de “vérité” et que je l’annexe à une expression
que je décris sur le champ, je dis que si vous entrez en contact avec des idées qui vous font
plaisir, à ce moment-là c’est bon parce que le plaisir que vous avez ne vient pas de vous.
S’il y a en vous une crainte, s’il y a en vous une inquiétude concernant telle ou telle chose,
cette vibration vient, bien que vous n’en soyez pas conscients, de votre propre ajusteur de
pensée, c’est une protection. 

Moi je sais très bien qu’il y a beaucoup de gens que j’aimerais rencontrer, avec lesquels
j’aimerais discuter de telle ou telle chose, mais je sais que ce n’est pas le temps, je vais
attendre cinq ans, dix ans. Mais ces gens-là qui ont l’avidité, qui sont au stage de l’évolution
spirituelle, qui est simplement une transition dans l’évolution de l’Homme, ces gens-là
souvent veulent savoir, ils veulent connaître, ils veulent comprendre, et un jour ils
comprendront qu’il n’y a rien à comprendre, que tout est su.

Mais ce n’est pas au niveau matériel ou au niveau spirituel – excusez-moi si je vous crie
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dans les oreilles – c’est au niveau mental que l’on commence à réaliser que tout est su, une
fois que la radio est bien ajustée, à ce moment-là les informations viennent, mais il se fait
dans cette période une épuration, de sorte que les possibilités d’influences qui se situent
toujours par le biais du corps astral ont été détruites. 

Richard Glenn (RG) : Bernard, est-ce que vous me permettez une question, il y a plusieurs
types d’influences, qu’on pense au magnétisme sur le fer, qu’on pense au tropisme, la
plante qui se retourne toujours vers la lumière pour rechercher l’énergie par les photons, la
photosynthèse, ou qu’on pense aux influences transmises génétiquement que ce soit par
l’instinct, l’instinct de conservation, les instincts, l’Homme est donc inévitablement
influencé même avant d’être capable de réagir devant une influence quelconque. Est-ce que
toutes ces formes d’influences sont de même nature ? 

BdM : Non. Il y a un certain nombre d’influences, je peux les cataloguer, mais il faut
prendre note parce que je n’aurai plus la mémoire. Il y a cinq sortes d’influences
fondamentales dans le Cosmos. 

Il y a ce qu’on appelle les “influences planétaires”. 

Il y a les “influences ordinationnelles”, ce sont des influences qui sont des influences de
programmation, qui sont établies dans le champ d’activité de l’Homme pour l’évolution de
l’Homme, par des Intelligences qui se situent et qui habitent sur les plans invisibles des
différentes planètes du système solaire.

Il y a ensuite ce que l’on appelle les “influences paradoxales”, ce sont des influences
neutres qui servent simplement à maintenir l’Homme en vie et à lui permettre d’évoluer sur
le plan biologique, de telle sorte que certaines forces n’entrent pas dans son corps physique. 

Un exemple de ces influences paradoxales, si telle personne, par exemple, aime, pour une
raison qu’elle ne connaît pas, disons qu’elle aime à porter une bague de rubis, le rubis a une
vibration, il a une émanation ; cette personne-là, si elle est dans la bonne perception de son
goût, prendra le rubis, le mettra sur son doigt, et ce rubis-là lui servira sur le plan
biologique. Le rubis servira à neutraliser certaines formes d’énergies dans le corps éthérique
et l’empêchera d’avoir des trous qui ne sont pas nécessaires et des choses comme ça. Ça, ce
sont les influences paradoxales.

Ensuite il y a les influences que je terme ici avec restreinte, ce sont des “influences
immondes”. Les influences immondes sont les influences qui proviennent des plans
astraux, soit de la planète Terre, ou d’autres planètes environnantes, et qui pénètrent en
général l’Homme dans la nuit lorsqu’il dort. Ces influences-là sont négatives, c’est-à-dire
que ces influences-là retardent son évolution et c’est à ce niveau-là que ces influences
souvent sont rattachées au phénomène ufologique. Le phénomène des O.V.N.I. (Objets
Volants Non Identifiés), je vais en parler d’ailleurs à long terme. 

Et ensuite, il y a la dernière influence qu’on appelle une “influence catégorique”.  Cette
influence est la relation directe sur le plan supramental entre l’Homme et l’ajusteur de
pensée. L’ajusteur de pensée, c’est un être en évolution sur un plan de Lumière qui est très
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élevé, et qui connaît tout de l’Homme, qui suit l’Homme depuis l’âge très tendre de son
évolution sur la planète. Et cet être-là a des pouvoirs énormes sur l’Homme, c’est un
ajusteur de pensée. 

Probablement pour le bénéfice de la population qui s’intéresse au phénomène O.V.N.I., je
vais revenir sur la quatrième. Le phénomène O.V.N.I., c’est un phénomène qui est
extrêmement important pour l’Humanité, pour l’avancement de l’Humanité, pour
l’évolution biologique et l’évolution mentale de l’Homme. Seulement, le phénomène
O.V.N.I. n’est pas encore sous le contrôle des forces de la Lumière, c’est-à-dire que les
Intelligences dans le Cosmos qui sont totalement créatives, n’ont pas encore la capacité
d’intégrer leur volonté créative au niveau du phénomène O.V.N.I., et cette incapacité résulte
du fait que le temps n’est pas encore venu pour l’Homme de comprendre le phénomène
O.V.N.I. 

Il y a des Intelligences qui se servent du fait que l’Homme a un esprit totalement ignorant
des autres mondes, qui se servent du fait que l’Homme est prisonnier de ses pensées, que
l’Homme soit obligé de penser pour savoir, ces Intelligences se servent de son corps astral,
de sa vision astrale. Autrement dit, ils se servent de tout pour créer chez l’Homme, dans les
populations, de la crainte, de l’inquiétude, ou de la mesmérisation, un hypnotisme total. Et
je vous prie de croire qu’ils peuvent le faire d’une façon très très avancée. 

Si vous avez un bébé dans une crèche, cet enfant est totalement sous l’influence des êtres
autour de lui, parce qu’il n’a pas les instruments qui lui permettent d’appliquer son
individualité à son environnement. L’Homme en relation avec les forces qui évoluent sur les
autres plans est exactement dans la même situation. L’Homme cesse d’être un bébé lorsqu’il
commence à sentir sa propre force en lui-même, et il développe les muscles de l’enfant plus
fort lorsqu’il commence à avoir la certitude de ce qu’il sait ou de ce qu’il pense. 

Et je vous prie de croire que ce n’est pas facile d’arriver à un état, où un individu se sent
capable d’affronter n’importe quelle volonté contraire à la sienne. Ses émotions
l’empêcheront, sa mémoire le fera reculer devant les faits nouveaux, psychologiquement il
sera paralysé, il sera sujet à l’hypnose et il sera sujet à l’hypnose directe ou à l’hypnose à
distance. 

Quand je dis que l’influence, les influences sont les ennemies de l’Homme, je décris un
tableau qui est très simple, mais dont le fond, la toile est extrêmement complexe. L’analyse
des différentes formes d’influences, c’est purement un jeu de l’esprit, vous pouvez lire des
livres, vous pouvez parler avec des gens, vous pouvez attaquer ou défendre une théorie, ça
ne va rien changer. 

Lorsque vous avez compris qu’en vous il y a un espace qui vibre, qui est sûr, et qui est
fondamentalement connexe avec les forces de l’évolution, les forces qui vous permettent
éventuellement d’être libres, les forces qui vous permettent éventuellement de développer
un jugement juste, les forces qui vous permettent éventuellement d’avoir un discernement
total, quelles que soient les opinions émises, à ce moment-là vous pouvez commencer à
comprendre que vous avez raison. 
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Quand vous aurez commencé à comprendre que vous avez raison, et ça, vous ne l’aurez pas
cette raison parce que vous la voulez, ou parce que vous la désirez, ou parce que vous êtes
spirituels, c’est dans la démarche spirituelle que l’Homme se heurte le plus à la confusion
intérieure de son être, parce que si l’Homme est matérialiste, s’il s’occupe simplement des
choses du monde, il n’a pas ces problèmes. S’il commence à s’intéresser à des choses de
l’Esprit, là les problèmes commencent et éventuellement, ils abondent. 

Et plus vous avancez dans les sphères de la connaissance et plus vous arrivez à entrer en
relation mentale télépathique directe avec des Intelligences très sages, vous vous apercevez
que le chemin est pénible. Ce n’est pas par option de sadisme que l’Homme souffre lorsqu’il
entre en contact avec ces Intelligences, ce qui se passe c’est la confrontation de différentes
sortes d’énergies. 

Vous avez un esprit humain qui est attelé à un corps physique, vous avez un esprit humain
qui ne jure que par ce qu’il voit, et tout à coup, vous avez un autre esprit qui communique
avec cet esprit et qui l’encadre dans une version totalement nouvelle de la réalité que
connaissait avant cet esprit, c’est effectivement une Initiation solaire. 

RG : Et c’est ce que vous avez connu personnellement ?

BdM : C’est ce que j’ai connu, c’est ce qui m’a été imposé, moi je n’ai jamais  recherché
dans la vie ce que je représente aujourd’hui, au niveau de ma propre compréhension. 

RG : Est-ce que ce n’est pas de subir une certaine forme d’influence qui, comme vous le
disiez tantôt : toute influence est négative ? 

BdM : C’est justement pourquoi je disais qu’il y a cinq sortes d’influences et que la
dernière dont je parle, celle qui fait effet dans ma propre vie, c’est cette influence
catégorique qui effectue chez l’Homme une transformation psychologique totale. Le mental
humain, l’émotionnel humain, le corps de vie, le corps physique sont spontanément,
instantanément influencés, affectés par des vibrations qui suspendent pendant un certain
nombre d’années, ce que vous appelez le libre arbitre.

Éventuellement, le libre arbitre est réétabli à une autre échelle, et l’on découvre le libre
arbitre universel qui résulte de la fusion entre l’ajusteur de pensée et l’Homme. Je ne
souhaite à personne cette expérience bien que je la connaisse comme étant très grande. Les
Hommes ont assez à souffrir des petits piétinements de chaque jour sans souffrir de ces
choses, de ces étapes qui font d’eux des êtres qui regardent dans l’avenir avec la précision
que vous avez lorsque vous regardez dans le présent.

RG : De vivre sous l’influence d’une initiation solaire, est-ce que ce n’est pas de retourner
aux sources, comme l’animal est instinctif ? L’être humain qui vit sous l’influence de la
présence du supramental, finit par oublier… Pas de mémoire... Finit par ne pas penser, un
peu comme la petite tortue qui sort du sable et qui automatiquement, sans penser, sans
mémoire, se dirige vers l’océan, et c’est certainement une forme d’influence protectrice. 
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BdM : La comparaison est intéressante, le phénomène lui-même peut être différent. Lorsque
l’Homme entrera dans le nouvel âge, l’Homme comprendra qu’il n’a pas besoin de penser
pour connaître. Penser, c’est une faculté humaine qui fait partie de la structure des
mécanismes de l’ego humain. Si l’Homme n’avait pas développé la faculté de penser,
l’Homme aujourd’hui n’aurait pas une civilisation telle qu’il la connaît. Mais dans
l’évolution de l’Homme qui vient, l’Homme comprendra qu’il n’a pas besoin de penser pour
connaître parce que tout est connu. Ce dont il a besoin, c’est la connexion. 

On est très très attaché à notre ego, on est très attaché à nos pensées, on est très attaché à nos
idées, à nos concepts, ça c’est normal. Mais je dis que dans des cas de transmutation
instantanée de l’être, ces facultés sont mises en suspension pour permettre à un individu de
travailler en relation avec un niveau d’intelligence, permettant ainsi la traduction instantanée
sur le plan matériel de concepts que l’Homme s’il pouvait penser ne pourrait jamais
atteindre. 

Je dis souvent à des gens, l’Homme éventuellement devra être capable de penser des
pensées impossibles, alors cet Homme me dit : “mais une pensée impossible qu’est-ce que
c’est”... Je lui dis : une pensée impossible c’est une pensée qui ne se pense pas. Alors il dit :
“comment veux-tu pouvoir traduire une pensée impossible, si elle ne se pense pas”... Et j’ai
dit : c’est justement pourquoi ça se fait, elle ne se pense pas. 

La pensée doit passer par vibration, d’un plan supérieur à l’Homme, mais si l’ego est dans le
chemin, elle ne va pas passer. Ou si elle passe, elle va fracturer l’ego et l’Homme va se
retrouver malade, psychiquement malade. 

Alors dans le cas, dans mon cas et dans le cas de ceux qui travaillent dans le même
rayonnement d’énergie, il se fait automatiquement une opération à tous ces niveaux-là, et
éventuellement les énergies se stabilisent et tout redevient normal, mais c’est une autre
normalité, ça n’empêche pas l’individu de fonctionner comme tout le monde. 

RG : Cette source d’énergie qui se manifeste sur différents plans, si on remarque sur le
plan stellaire, une étoile naît, grandit, explose et meurt. Est-ce que cette influence rejoint
l’Homme, évidemment, à une échelle humaine, planétaire, où l’Homme va naître, grandir,
exploser et mourir ?

BdM : Bon, alors si on va parler des étoiles, il faut expliquer qu'est-ce que c’est une étoile.
Ce qui existe dans le Cosmos sur le plan matériel, sur le plan des sphères solides, est une
condensation d’un Esprit, toutes les planètes sont de l’Esprit. Lorsqu’une planète ou une
étoile éclate, ce n’est pas qu’elle disparaît, c’est que son niveau d’évolution change, alors il
y a un déplacement dans le Cosmos physique d’une manifestation solide de cette énergie.

Mais sur les autres plans, il n’y a pas de déplacement, il y a une pulsation d’énergie qui se
fait, et à ce moment-là lorsque la pulsation d’énergie se fait – qui est connue dans notre
Cosmos physique comme la mort d’une étoile – il y a des changements énergétiques dans le
Cosmos qui servent à transmuter tel ou tel aspect de l’architecture du Cosmos. 

83



Si on parle des influences planétaires, si on parle des planètes, la Lune, Vénus, Mars, ce ne
sont pas les planètes physiques qui ont de l’influence sur l’Homme, bien que ces planètes
aient une influence, par exemple, caractérielle, comme la Lune qui attire les eaux de
l’Océan, mais ce qui se fait au niveau des influences, c’est sur les autres plans. L’Homme
n’a pas encore compris que ce qu’il voit avec les yeux n’est qu’un aspect très, très, très lent,
de ce qui se passe sur d’autres plans. 

Lorsque l’Homme aura la vision des autres plans, autrement dit qu’il pourra voir dans
l’invisible, comme il voit dans la matière, à ce moment-là, il comprendra que ce ne sont pas
les aspects matériels des planètes qui influent sur lui, mais que ce sont les aspects
vibratoires intelligents – ce que les gens appellent spirituels – de ces planètes qui influent
sur lui. Toutes les planètes sont habitées ! Toutes les planètes sont habitées, je ne dis pas
que toutes les planètes sont habitées par des extraterrestres, je dis que toutes les planètes
sont habitées et chaque planète a un rôle à jouer. 

On en prend une, par exemple, on va prendre la planète Vénus, il y a des gens qui
s’intéressent à l’Astrologie. L’Astrologie, c’est une science, c’est un effort de l’ego humain
aidé par son intuition, lui permettant d’établir des relations dans sa vie de chaque jour ou à
une échelle quelconque entre les changements planétaires et lui-même. Et ça, c’est très
important parce que tant qu’on est influencé par les planètes, c’est un signe qu’on n’a pas la
Volonté. 

Quand je parle de Volonté, je parle de Volonté, je ne parle pas de ce que les Anglais
appellent “the willpower” (force, volonté). La Volonté, c’est une force qui n’appartient pas
à l’Homme, c’est une force, c’est une puissance qui provient de l’ajusteur de pensée et qui
se manifeste dans son mental à lui, pour la coordination sur son plan de vie sur le plan
physique, de certaines activités.

Et la Volonté, c’est très puissant, et un Homme qui a de la Volonté, QUI A DE LA
VOLONTÉ, est indestructible, parce que cette Volonté est à la fois sa protection et sa
puissance dans l’évolution. Et la Volonté est un Principe Cosmique qui vient des sphères
très élevées, qui passe par l’Homme, c’est le même Principe... c’est un Principe comme
l’Amour et l’Intelligence. 

L’Amour n’appartient pas à l’Homme, la Volonté n’appartient pas à l’Homme et
l’Intelligence n’appartient pas à l’Homme. L’Homme a l’illusion d’avoir de la Volonté, de
l’Amour, de l‘Intelligence, ce sont des reflets de ces énergies primordiales qu’il a. Lorsque
l’Homme peut intégrer ces forces en lui, à ce moment-là, il peut se soustraire des influences
planétaires. 

Si on me demande : “est-ce que c’est bon de faire de l’astrologie”... Je dis : tout est bon,
tout est bon du moment que vous ne vous rapetissez pas dans votre Volonté. Je connais des
gens qui aiment l’astrologie, d’ailleurs qui sont très bons, qui sont très psychiques, qui
connaissent même mon avenir, mais qui n’ont pas de Volonté ! S’ils n’ont pas la carte
astrologique au bout de la semaine, ils ne veulent pas prendre de décisions dans les affaires.

84



Ce n’est pas bon ça, ça revient à l’influence ! C’est très subtil l’influence. 

Les gens... Il y a beaucoup de gens qui souffrent, je ne dirais pas qu’ils souffrent pour rien,
mais je dirais qu’il y a beaucoup de gens qui souffrent et qui ne souffriraient pas tant s’ils
comprenaient certaines choses. Je donne un exemple particulier qui va s’appliquer à tous les
cas : je prends le cas d’une personne qui est extrêmement clairvoyante, très sensible, qui
voit sur son écran mental des évènements qui vont se passer dans deux, trois jours, dans
deux semaines, dans un an, qui peut voir, par exemple, son père qui va être frappé par une
automobile.

Ces gens-là souffrent parce qu’une fois qu’ils ont réalisé qu’ils ont ce pouvoir, parce que ça
vient en général en relation avec un évènement, la personne a cette capacité depuis qu’elle
est jeune, et tout à coup, un jour, elle voit le père qui se fait frapper, et elle dit : “ah ! J’ai vu
ça hier, ou j’ai vu ça avant-hier”, et c’est là que ça commence à se développer, et petit à
petit, là elle commence à s’apercevoir, cette personne, que ce pouvoir ou cette capacité fait
partie de sa personnalité, alors au début, elle ne sait pas quoi faire. 

Si elle avait un contact, ce serait plus facile, car le contact dirait : “il ne faut pas t’en faire,
te casse pas la tête, énerve-toi pas, bababa bababa”… Mais la personne, elle est seule, ou
elle a des amis qui ne comprennent pas, elle a des amis qui sont inquiétés par cette capacité,
alors il y a toutes sortes de paramètres là, psychologiques, au niveau de la vie de l’individu,
en relation avec un environnement social, qui n’aident pas cette personne-là. C’est pour ça
que je dis qu’il y a deux sortes de souffrances.

Moi mes souffrances je n’y peux rien, quand bien même une personne me dirait un jour :
“monsieur Bernard, je vais vous placer dans un hôtel là, vous allez rester dans votre petite
chambre, vous n’aurez pas de troubles”, ça ne fonctionne pas comme ça, parce que toutes
les vibrations sont intérieures. 

Moi je vais simplement me frapper le doigt sur la chaise quand je ne devrais pas me frapper
le doigt sur la chaise, et ça me fait mal, parce que c’est une imperfection, alors tous les
corps deviennent extrêmement sensibilisés. Et lorsqu’on travaille avec l’ajusteur de pensée,
leur Volonté qui est leur faculté créative chez l’Homme est très puissante.

Alors si l’Homme est fusionné à eux, il ne peut rien contre ces énergies-là, il doit les subir,
alors ce qui se produit c’est qu’on développe énormément de résistance sur tous les plans,
de sorte qu’éventuellement, ce qui pourrait faire souffrir énormément de monde, nous, ça ne
nous fait pas souffrir. Mais d’un autre côté, ce qui nous fait souffrir ne fait pas souffrir
d’autres personnes. Ça répond à votre question ? 

RG : Nous passons à une autre intervention... 

BdM : Si vous me permettez de faire une parenthèse, j’aimerais avec le temps qui vient, me
rapprocher le plus possible des individus sur le plan psychologique, c’est-à-dire que je sais
que beaucoup de personnes ont énormément de questions. Effectivement je ne peux pas
répondre à toutes les questions, je peux répondre à toutes les questions, mais il y a un
facteur de temps.
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Mais si les gens sentent qu’ils ont une question pressante ou s’ils sentent que j’ai dit quelque
chose qui ne les quitte pas, qui ne semble pas être consistant avec d’autres choses que j’ai
dites, à ce moment-là c’est très important que ces gens-là redemandent, reformulent une
question, pour qu’on puisse avancer ensemble dans l’établissement d’une plateforme
d’énergie. Et au fur et à mesure que le temps passera, cette plateforme d’énergie servira à
tout le monde pour pénétrer petit à petit dans leur propre vie intérieure.

Les mécanismes de chaque individu seront dévoilés, débloqués, parce que je peux
communiquer avec chaque individu dans la salle, je peux expliquer les problèmes, les
mécaniques de l’esprit de chaque individu dans la salle, et à ce moment-là il se développera
une énergie qui fera partie d’une autre énergie globale que j’appelle la plateforme d’énergie,
et quand on se reverra, vous ne rencontrerez pas une personne qui est étrangère à vous, mais
vous rencontrerez une personne qui est très très liée à vous sur le plan vibratoire, et c’est ça
qui est important parce que je n’ai pas fini de parler, il y a beaucoup à dire.

RG : Une autre personne ? Oui, on a ici un monsieur qui a la main levée

Question : Il y a quelque chose qui me préoccupe quand même, et puis je pense que ça
préoccupe pas mal de gens aussi, c’est que si on veut quand même monter tous en même
temps là, c’est que Bernard dit souvent qu’il ne pense pas, qu’il n’est pas capable de
penser, et nous, en tant qu’êtres humains là, j’ai de la misère à concevoir comment on peut
vivre sans être obligé de penser ? 

BdM : Bon, alors penser, c’est une faculté naturelle chez l’Homme. Si aujourd’hui pour
demain, votre ajusteur de pensée prenait la décision de se manifester à vous, de vous rendre
conscient de lui, de vous donner le pouvoir de communiquer avec lui, comme nous, nous
communiquons ensemble, à ce moment-là il serait obligé de neutraliser, autrement dit de
changer les vibrations de votre mental, d’élever les vibrations de votre mental pour pouvoir
établir une connexion. Et automatiquement, votre faculté de penser serait interrompue. 

C’est difficile de comprendre qu’une personne ne peut pas penser parce que c’est un état
d’esprit. Penser pour moi, c’est une souffrance, si j’avais à penser – parce que le taux
vibratoire de mon mental pour penser doit être diminué – alors pour moi, penser, c’est une
souffrance. 

Ce que vous appelez vous, “penser”, quand vous pensez, quand les gens pensent, moi je
parle, je communique, je parle, c’est un autre taux de vibration, c’est un état d’esprit qui est
autre, mais qui n’est pas engendré par soi. Parce que les gens savent combien c’est difficile
de cesser de penser, même par la méditation transcendantale on arrive petit à petit à cesser
de penser et on s’aperçoit éventuellement qu’on pense à cesser de penser, c’est un cercle
vicieux. 

Or, penser, c’est une faculté normale de l’ego de l’Homme, c’est très bon “penser”, mais si
l’état vibratoire de l’Homme est changé par le contrôleur de la pensée, à ce moment-là
l’Homme n’a plus à penser, c’est inutile de penser, c’est impossible de penser. 
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RG : Je peux me permettre de donner une image, c’est un peu comme si Bernard vivait
toujours sur des intuitions constantes, tu sais, quand on dit : “j’ai l’intuition de quelque
chose”, les médiums sont habitués à ça beaucoup, ils l’ont par intuition, ils sentent par
intuition que le train qui est là va faire un accident dans trois...

BdM : C’est très bien ce qu’il dit, c’est très bien comme explication, c’est comme si je vis
constamment sur intuition, avec la seule différence que je ne vis pas sur le plan intuitif, je
vis sur le plan mental télépathique, c’est une communication télépathique avec des mots très
précis, il a un nom, c’est comme si je discute avec un autre être, mais c’est comme si le
niveau d’intuition... Autrement dit, ce que les gens appellent l’intuition c’est exactement la
même chose, excepté que l’intuition c’est un aspect limité de cette communication
supramentale. 

Moi je ne suis pas intuitif, je communique. Intuiter pour moi, ça n’existe pas, mais ça
existait quand je pensais, maintenant cette faculté étant changée, la faculté de penser étant
abolie, ce qui était pour moi, intuition avant, est maintenant devenu communication
télépathique permanente. 

R G : Est-ce que vous avez vu le film Jonathan Livingstone le Goéland ? (Un monsieur
répond qu’il a lu le livre). Oui, alors si vous avez lu le livre, c’est très difficile à Jonathan
d’expliquer aux autres goélands ce qui s’est passé en lui, et puis pourtant c’est bien simple,
parce que pour lui tout est simple, et puis les autres compliquent tout le temps. Alors plus
on va penser, plus on va compliquer aussi.

Pour Bernard, ça lui est difficile de transmettre à nous autres les goélands d’en bas, ce que
lui a connu comme expérience dans son initiation solaire, mais ce qu'on peut dire, c’est
qu’il transporte sa personne dans des centres de recherches ou en relation avec des
scientifiques qui l’utilisent, comme lui les utilise, pour savoir les choses sans les apprendre
et sans les comprendre.

Et il y aura évidemment des inventions qui vont aussi sortir grâce au canal par lequel il y a
des Intelligences qui utilisent Bernard pour transmettre des choses à l’humain, à l’être
humain. Mais là-dessus, Bernard est-ce qu’on peut quand même, à nos gens qui sont ici,
est-ce qu’on arrête la caméra pour parler un peu entre nous autres là ? On l’a arrêté la
camera là ? Bon, la preuve la caméra est à terre... (La vidéo est interrompue, mais le son
est toujours enregistré). 

Juste une question Bernard, je sais que l’être humain est face à des problèmes graves de
pollution, de surpopulation, etc. etc. Je pense qu’actuellement il y a des scientifiques qui
sont vraiment “feedés” (alimentés), je cherche le mot français là, “feedés”.... Alimentés par
les informations que Bernard leur transmet, mais de façon claire et nette, un cristal, ou telle
chose dans telle chose va donner tel résultat, et puis utilisez ça dans vos machines, ça va
marcher cent fois mieux, pas de pollution, etc. etc. 

Je ne veux pas t’amener sur une pente glissante ou dangereuse là, sur le plan de divulguer
des informations scientifiques, mais quand même, c’est un fait acquis et il y a des
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scientifiques dans la salle qui travaillent avec Bernard, d’ailleurs qui sont ici. Et ils sont
sur le point de mettre au point des choses extraordinaires, je me permets d’en avancer une,
sans aller trop loin dans les détails. 

Le téléphone utilise, je pense, l’extérieur du fil électrique, le scientifique qui est là va me le
dire, utilise l’énergie qui est à l’extérieur du fil électrique ou c’est le contraire... Et grâce à
des informations très techniques que Bernard a transmis à ces scientifiques-là, il leur a dit :
utilisez telle forme de cristal dans tel système, vous allez remarquer que l’énergie, au lieu
d’être sur la périphérie, va descendre dans le centre du fil, et à ce moment-là est beaucoup
moins sensible à des... etc. 

Plutôt que d’utiliser la fibre optique qu’on veut utiliser là, tout transformer avec la fibre
optique, cette invention qui est sur le point d’être vraiment appliquée, parce que déjà des
expériences ont été faites aux États-Unis, déjà des expériences ont été faites ici au Québec,
les résultats sont là, palpables, grâce à ces techniques-là, ben, c’est vrai que l’énergie n’est
plus sur la périphérie du fil, mais elle descend dans le centre du fil, et ça, ça rejoint la
valeur de la fibre optique si on veut, ça peut transformer beaucoup de choses. 

Mais comment un gars qui ne pense pas arrive à ça ? Mais c’est parce qu’il ne pense pas,
qu’il arrive à ça. Les gens qui font des inventions, ce n’est pas parce qu’ils y ont passé
longtemps ou ils y ont pensé peut-être à 99 %, mais ce qui leur a donné l’intuition, c’est ça
qui leur a fait découvrir la chose, bien souvent ça marche par intuition. 

BdM : Toutes les grandes théories... Disons, si on prend au vingtième siècle, les grandes
théories, vous prenez Niels Bohr, par exemple, qui a développé le modèle solaire de
l’atome, c’est dans la nuit qu’il a découvert ce système-là, il rêvait, il s’est réveillé, il a
conquis l’enthousiasme de sa femme et il s’est mis à mettre l’information qu’il a eue dans
un rêve sur papier. Einstein, c’était la même chose. 

Toute grande découverte en science passe par un canal intuitif, et ensuite elle est accordée
en relation avec les autres doctrines scientifiques, par l’intellect. Parce que ce qui est connu
en science, disons ce qui sera fait en science dans vingt ans, par exemple, est déjà connu sur
d’autres plans.

Alors l’intellect humain, la faculté de penser, maintient un équilibre entre ce qui doit
devenir et ce qui est aujourd’hui, mais sur le plan de la créativité. Ça, c’est comme dans
l’avenir, l’Homme ne pensera pas. La science de l’an 2000 avec le contact entre notre
civilisation et les Intelligences supérieures, il n’y aura pas de pensées ! Il y a des cerveaux...
Ce qu'on appelle communément sur notre planète, des cerveaux électroniques, ce ne sont
pas des cerveaux électroniques. L’électronique, ça n’existe pas sur le plan cosmique...
L’électronique, c’est la dernière frontière de la science matérialiste. 

Mais il y a des cerveaux pensants qui existent, qui sont construits, mais qui ont comme
mémoire la mémoire cosmique, alors ces cerveaux-là ne sont jamais programmés, alors
quand des gens veulent partir d’une planète dans le Cosmos pour venir à une autre planète
dans le Cosmos, tout est programmé en relation avec la mémoire cosmique, mais ce ne sont
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pas les individus eux-mêmes qui programment la “soucoupe volante”. 

Vous allez souvent m’entendre parler d’une façon positive des “soucoupes volantes”, puis
d’une façon négative des “soucoupes volantes”. J’ai mes raisons, je les expliquerai au fur et
à mesure parce que je ne laisserai aucune pierre intouchée. Mais si je prends ce secteur des
activités cosmiques, dans les siècles qui viendront, l’Homme aura des machines à penser
parce que l’Homme n’aura pas le temps de penser, c’est une perte d’énergie “penser”, c’est
fatigant “penser” ! Les professeurs à l’université, ceux qui font de la recherche pensent,
c’est très fatigant “penser” ! 

RG : On a confirmé là, que l’énergie... 

BdM : Alors c’est normal que les gens se demandent comment c’est possible de ne pas
penser, mais c’est très, très, très naturel, de ne pas penser. Ça, c’est comme c’est très très
naturel de ne pas mourir. Ce n’est pas naturel que l’Homme meurt, l’Homme ne doit pas
mourir. 

Dans les siècles qui viennent, dans le cycle qui vient, l’Homme ne mourra pas. Il aura
conscience totale de ses différents principes et lorsqu’il décidera de laisser le corps physique
pour une évolution sur une autre planète, à ce moment-là il le fera à volonté. Mourir ce n’est
pas naturel, l’Homme meurt depuis qu’il a de l’ego. 

RG : Il y a justement une personne là-bas qui a une question à poser sur la mort. Posez-là
de là-bas madame, ça va être beaucoup moins trouble... (Question inaudible). 

BdM : Je vais vous faire plaisir madame. Le phénomène de la mort, c’est le phénomène le
plus incompris de notre planète, de notre existence. Si les Hommes savaient combien ce
n’est pas nécessaire de mourir, ils ne pourraient pas croire à la réalité de ce principe de vie.
La mort existe parce que l’Homme a un ego. 

Si l’Homme était en communication avec le Cosmos il n’aurait pas à mourir, je ne dis pas
que le passage d’un plan à un autre n’existe pas, parce qu’effectivement, pour changer de
plan d’évolution il faut mettre de côté les anciens bagages, mais la mort physique, la
putréfaction du corps physique dans le sol, c’est une insulte.

C’est une insulte et je vais vous dire ce que ça insulte, ça insulte le Principe d’Intelligence
innée dans l’âme en relation avec les organisations cosmiques de la Vie, c’est une insulte !
C’est une interférence avec l’évolution. Et la mort existe depuis que l’Homme a établi sur le
plan physique, des coordinations astrales avec les forces lucifériennes. Les grands initiés, le
Christ, ne meurent pas. C’est une insulte à la Vie, à l’Intelligence, à l’harmonie qui existe
entre le haut et le bas, de mourir. 

RG : Est-ce qu’on peut dire que c’est l’énergie de l’âme qui soutient la vie au corps ?

BdM : L’âme est un transformateur cosmique. L’âme, c’est la forme la plus pure d’énergie
qui existe parce qu’elle est elle-même éternelle, pas dans son temps, mais dans le temps de
toutes les formes qui existent au niveau de l’île paradisiaque. 
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L’âme est parfaite dans sa composition énergétique, mais elle est imparfaite dans
l’organisation atomique de ses centres. Lorsque l’Homme comprendra scientifiquement les
principes énergétiques de l’âme, il pourra se servir de l’âme et traduire son énergie pour
éventuellement créer autour de lui des effluves animiques, qui lui permettront de travailler
dans le Cosmos avec des entités qui aujourd’hui sont tellement évoluées qu’on ne peut
même pas, avec elles, communiquer par télépathie. 

L’âme, c’est le secret de tout ce qui existe dans le Cosmos, c’est le secret. Un Homme qui
connaît son âme, connaît la Vie, connaît tout. L’âme est coexistante avec tout ce qui est
parfait, dans son énergie, mais son évolution doit se faire parce qu’elle est sujette aux Lois
des temps. Lorsque l’âme n’est plus sujette aux Lois des temps, à ce moment-là, elle n’a
plus à comprendre, elle n’a plus à évoluer par ascension, elle évolue par descente vers les
plans inférieurs. 

Il y a dans le monde des êtres ascendants et il y a des êtres descendants. Ceux qui
descendent sur l’échelle de l’évolution n’ont rien à apprendre, ils savent tout
instantanément. 

L’Homme doit comprendre que les mots, tous les mots, tous les mots sont des prisons : le
mot “Dieu” c’est une prison, le mot “Christ” c’est une prison. Tous les mots sont des
prisons. Lorsque l’Homme sera sur les autres plans, qu’il pourra travailler avec les autre
plans, la communication se fait par vibration, mais les mots ne servent plus à véhiculer
l’énergie. 

Sur le plan matériel, parce que l’Homme a un ego, parce qu’il a une cervelle, parce qu’il a
une mémoire, parce qu’il a une faculté de penser, les mots servent à transmettre de
l’information, de l’énergie, mais derrière les mots il y a de l’énergie pure, une vibration, et
c’est cette énergie que les gens doivent sentir et non les mots. Si vous vous attachez aux
mots, vous allez devenir un esclave des pensées qui seront créées par l’utilisation complexe
des mots. Si je fais une équation entre les mots et la vérité, les mots créent la vérité,
l’énergie permet à l’Homme de connaître la réalité. 

C’est pour ça que s’il y a chez un individu une certaine sagesse et qu’il réalise que dans des
milliers de cas dans le monde, il y a des gens qui ont quelque chose de véritable à dire, qu’is
ne s’attachent pas aux mots, qu’ils aillent derrière le mot, qu’ils se servent de la vibration,
qu’ils sentent autrement dit, et à ce moment-là, ce que cette personne-là leur communique
leur servira. S’ils vont aux mots, ils appartiendront à une école ou ils renieront telle école. 

RG : Madame ? Oui... 

Question : Est-ce possible de soulager les personnes qui, à un moment donné, savent
d’avance ce qui va se passer, que ce soit, par exemple, un meurtre ou un accident, quelque
chose qui se passe, une personne le sait d’avance et puis quand l’autre dit : “tu vois ça,
c’est arrivé”, la personne dit : “je le savais”, puis l’autre dit : “comment ça, tu le savais, tu
es sorcière quoi”... Quoi faire à ce moment-là ? C’est assez souffrant quand même, on a
peur tout le temps de penser à quelque chose, de vouloir quelque chose que, dans le fond,
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on ne le veut pas. 

BdM : Bon, alors il y a comme vous un grand nombre de personnes qui sont affligées par la
clairvoyance. La clairvoyance peut être une affliction, la clairvoyance est une extralucidité
du corps astral qui fait connaître à l’individu des probabilités qui se réalisent. Si le corps
mental, l’ego, ne peut pas accepter cette vibration du corps astral, cette perception du corps
astral, il souffre. Si vous avez une faculté de clairvoyance, apprenez à l’accepter et apprenez
à réaliser que cette faculté fait partie de votre propre évolution. 

S’il y a des aspects de votre vie qui accélèrent ce développement-là, mettez-les de côté, si
vous vous intéressez à l’occultisme, si vous vous intéressez à l’ésotérisme, ces choses, ces
vibrations vont accélérer, vont développer votre clairvoyance, et vous allez souffrir de plus
en plus de votre clairvoyance. Alors si vous avez un mal, parce qu’une clairvoyance qui
n’est pas ajustée peut être un mal, à ce moment-là ne mettez pas sur ce mal, de l’huile, il
faut y mettre de l’onguent ! Alors laissez tomber les activités ésotériques qui peuvent se lier
à votre vie intellectuelle. 

Mais il faut que les gens cessent de craindre, parce que la crainte qui existe chez vous fait
partie de vous, ça ne fait pas partie de la personne à côté. Et qu’est-ce que c’est la crainte ?
C’est fait de trois choses. C’est fait d’abord de l’ignorance de vous-même, c’est fait aussi du
fait que vous ne pouvez pas contrôler vos perceptions extrasensorielles, et troisièmement,
c’est dû au fait que vous ne connaissez pas les mécanismes qui vous amènent cette
information et qui vous font souffrir. 

Il faut que les gens qui sont extrasensoriels le vivent, relaxent, ne se cassent pas la tête, et
qu’ils en parlent avec les gens qui sont intelligents et non pas avec les gens qui ont l’esprit
trop étroit. Parce que c’est inutile de perdre de l’énergie pour rien, les gens perdent
énormément d’énergie. 

Si vous avez un don quelconque, apprenez à le garder pour vous ou à en discuter avec des
gens qui sont sympathiques, il y en a à Québec des gens qui sont intelligents, qui sont
sympathiques, mais d’un autre côté, ne faites pas valoir ce don, cette capacité, parce que
cette capacité ou ce don c’est votre propriété, ça fait partie de votre personnalité. Ça peut
intéresser d’autres personnes si ça leur donne quelque chose, mais si ça leur casse les pieds,
à ce moment-là ils ne sont pas intéressés.

L’ego c’est l’ego, alors apprenez à prendre votre faculté, à l’amoindrir si c’est nécessaire, si
vous n’avez pas la résistance de la pousser plus loin, et à ce moment-là vous allez souffrir
moins de cette impertinence. 

Il y a un petit gars en Angleterre, qui se promène au plafond et sa mère arrive à cinq heures
de l’après-midi, le type il est accroché au plafond. Et ça prend tout un monde de le faire
redescendre sur le plancher ! C’est un phénomène, ça intéresse les psychiques, ça intéresse
les scientifiques, ça intéresse les parapsychologistes, ça intéresse tout le monde, excepté la
mère ! (rires du public.) Vous voyez ! 
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Alors tout ce que est extrasensoriel, et ça, plus le temps avance et plus il va y en avoir,
éventuellement vous allez entendre dans les journaux qu’il y a un type qui allume des
lumières avec ses oreilles ! Ça, c’est sa situation, si ce type-là n’arrive pas un jour à
contrôler cette énergie au niveau de son ego, il va peut-être lui en pousser une autre ! (rires
du public). 

RG : Ou il va recevoir un compte de l’Hydro-Québec (rires du public). 

Question : L’autre jour, Bernard, tu as parlé de la fusion atomique, la fusion de l’atome,
que l’humain n’avait pas le droit… 

RG : Ça, c’est lors de la dernière conférence de Bernard à la salle Monseigneur Parent,
Bernard a parlé de la fusion atomique qui laisse entendre qu’on n’a pas plus le droit de
tuer la vie et on n’a pas plus le droit de tuer l’atome en le fusionnant, en détruisant ce
qu’est l’atome, et on pense évidemment aux générateurs atomiques actuellement...

BdM : L’atome est stable, il a ce que les scientifiques appellent un centre, et il a autour de
ce centre, des particules, mais dans le fond, ce n’est pas vrai, l’atome n’est pas fait comme
ça. Lorsque l’Homme étudie l’atome, il étudie l’atome en relation avec un système
psychologique qui lui permet de connaitre les différents aspects de l’atome, en relation avec
les instruments qu’il possède au niveau de son corps astral. 

S’il change de plan et qu’il regarde l’atome, ce n’est plus la même chose. Alors ce qui se
produit quand on fait la fusion de l’atome ou la fission, un des deux, le mouvement normal
de l’atome qui est de passer d’un pôle positif à un pôle négatif, dans les spirilles d’énergie,
est refoulé, il va vers le haut. C’est comme si vous avez un tube digestif dans lequel la
nourriture descend et tout à coup, vous avez une indigestion et ça vous fait remonter, ça
retombe sur la table, ça se répand sur le sol, ça sort de la maison ! Vous comprenez ? 

C’est ce qu’on fait au niveau de l’atome ! On renverse le courant d’énergie cosmique dans
l’atome, on n’a pas le droit de le faire, ça. Et les entités qui travaillent sur ces plans-là, qui
ont des structures dans ces plans-là, qui se servent des espaces éthériques pour voyager dans
le Cosmos, se voient tout à coup pris avec une situation planétaire telle qu’elle existe ici,
avec un problème de pollution. 

Et éventuellement, si le problème va trop loin, ils doivent mettre l’arrêt. C’est pour ça que si
jamais il y a une confrontation entre les Américains et les Russes au niveau de la bombe
atomique, il y aura certainement un arrêt par les forces cosmiques, ce sera nécessaire. 
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L’ego et le supramental BdM-RG#06 (A+B) - Août 1979
https://intelligencereellebdm.home.blog/
Attention, cette conférence au son très moyen comporte des coupures et assemblages de paragraphes qui ne
s'enchaînent pas forcément..

Bernard de Montréal - Richard Glenn

6AB - L’EGO ET LE SUPRAMENTAL

Richard Glenn (RG) : (…) Cette relation avec le supramental, et ce soir, on va essayer de
descendre le voile ou le masque, on va essayer de le lever. Qui est derrière le supramental
ou alors qu’est-ce qui est derrière le supramental ? 

Et les extraterrestres, dans tout ça, qui envoient des informations, des messages qui
rejoignent la masse de la population qui a un cerveau capable de capter ces messages, on
sait que ça se fait ;  les grands maîtres du Collège Invisible agissent et communiquent des
informations, il suffit d’être à l’écoute, d'être à l’écoute parce qu’on est capable de l’être
ou d'être à l’écoute par hasard, et les gens qui, par hasard, apprennent des choses qui
viennent d’ailleurs, et tout le monde autour de la Terre en même temps reçoit la même
information, et les informations changent de période en période au cours des années.

Comme on sait présentement, l’information majeure est de justement désillusionner les gens
vis-à-vis de l’ésotérisme, et ça, ça dure depuis à peine un mois, au mois d’août c’était
surtout ça, de créer chez les gens la conscience qu’ils doivent d’abord être pratiques, être
intellectuels, être rationnels, et que tout ce qui s’appelait ésotérisme était peut-être un rêve,
du rêve, et on verra plusieurs mouvements accentuer le pas dans ce sens-là. Alors, Bernard,
est-ce que je peux vous demander la question numéro un : Qui est derrière le supramental ?

Bernard de Montréal (BdM) : Aaaahhhhh ! (Bernard pousse un cri très fort) (rires du
public). Alors, dans ce phénomène il y a deux parties : il y a l’ego ou il n’y a pas d’ego.
L’ego qui fait un mouvement le fait toujours par réflexion sur lui-même. L’ego qui est en
fusion avec le supramental obéit à des Lois de vibration qui sont des Lois créatives et qui
permettent au supramental de faire comprendre sur le plan matériel, sur le plan physique, les
limitations de l’ego. 

Aujourd’hui l’ego de l’Homme, à cause de ses émotions, refuse le supramental, l’Homme
ne refuse pas le supramental par plaisir ou par négation, mais il le refuse par le fait même de
sa constitution matérielle, vibratoire, énergétique. Lorsque le supramental, les Intelligences
créatives entrent en contact avec un ego humain, la première chose qu’ils font, c’est de lui
enlever les facultés naturelles qui se sont développées au cours des siècles et qui se sont
transmises par le code génétique et aussi par le système de “culturation”.

La faculté la plus importante qu’on lui enlève, c’est la faculté de la mémoire subjective.
Ensuite, on lui fait comprendre que ce qu’on appelle sur notre plan ici : “the freedom of
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choice”, le libre arbitre est une illusion. L’ego lui, pour être en sécurité à l’intérieur de sa
propre réflexion, de ses propres mécanismes mentaux, émotionnels, a besoin de savoir
philosophiquement que le libre arbitre existe.

Sans ça, s’il n’a pas cette illusion il se sent tyrannisé, il se sent mis au rancart des esclaves,
et éventuellement, il ne peut plus fonctionner et il se suicide. Sur le plan de la
communication supramentale, ce phénomène de suicide est impossible, mais le phénomène
de réalisation de la relation totale unitaire entre l’ego et cet autre niveau d’Intelligence, doit
être totalement et absolument intégré dans la personnalité, c’est-à-dire que l’ego n’a plus de
jeu, d’espace psychologique, pour discuter philosophiquement de la réalité du phénomène. 

La raison pour laquelle j’ai crié au début, c’était pour faire comprendre que dans l’ordre
psychologique de l’ego, certains phénomènes sociaux, culturels, ne sont pas possibles, parce
que l’ego se dit automatiquement : “Ils vont me prendre pour un fou”. Alors si l’ego doit
faire passer une idée en relation avec une vibration, il doit être totalement fusionné à ce
niveau d’énergie qui s’explique éventuellement et qui permet, aux gens qui entendent, de
comprendre certains aspects qui sont très abstraits concernant la relation entre l’ego et le
supramental. 

L’Homme est très jeune dans son évolution, sur le plan physique il est vieux, mais sur le
plan cosmique, sur le plan de l’âme, sur le plan interplanétaire, il est très jeune parce qu’il
n’a pas encore compris les Lois de la réincarnation. 

Lorsqu’on dit que l’ego est une illusion, on ne dit pas que l’ego est une illusion, on dit que
ce qui fait, ce qui construit l’ego, ce qui permet à l’ego de vivre une vie inconsciente est une
illusion. Et lorsque le contact se fait avec le supramental, ces illusions-là sont détruites, et à
ce moment-là l’ego est libre de fonctionner en relation vibratoire avec ces forces sans perdre
de sa créativité, au contraire, et sans perdre ce qu’il avait déjà. 

Les gens s’imaginent souvent qu’être en contact avec d’autres niveaux d’Intelligence,
implique, si ces forces-là sont très grandes, une perte. Il n’y a pas de perte, il y a une grande
expansion du pouvoir créatif de l’ego et une grande réalisation à l’intérieur de lui-même des
forces avec lesquelles il travaille et avec lesquelles il peut communiquer par télépathie. Ça,
c’est le premier aspect. 

Qu’est-ce que le supramental ? D’abord, le supramental c’est un mot qui cache beaucoup de
choses, TOUS LES MOTS CACHENT BEAUCOUP DE CHOSES ! Il n’y a aucun mot
dans le vocabulaire humain qui ne peut être détruit et transmuté, réorganisé, afin de
permettre éventuellement la structuration d’une nouvelle philosophie. 

Quand je dis que penser, c’est une perte d’énergie, je dis que penser, c’est une faculté
mécanique, cérébrale, humaine, qui fait partie de l’évolution de l’Homme, mais qui,
éventuellement, sera totalement arrêtée si l’Homme est pour connaître et si l’Homme est
pour travailler avec des Intelligences qui sont d’une TRÈS GRANDE SIMPLICITÉ, mais
d’une PUISSANCE énorme. 

Les gens pensent, parce qu’ils ont été habitués à penser, les gens sont en communication
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avec des plans d’énergie qu’on appelle, pour le moment, le plan astral, ils reçoivent des
informations de ces plans, ou il y a des gens qui entrent en communication avec des
Intelligences extraterrestres. 

Si les gens pensent à ce qu’ils reçoivent, dans des moments de leur vie très intense,
éventuellement il se produit chez eux, soit une forme d’élitisme qui les mène à se renflouer
sur eux-mêmes et à former des cercles fermés, ou s’ils vont à l’opposé, ils deviennent des
évangélistes, ils veulent changer la façon de vivre, la façon de voir et changer la nature de la
civilisation. Ce sont des illusions.

Tous les Hommes ont en eux un contact quelconque avec le supramental, mais l’ego ne
permet pas que ce contact se concrétise, parce que l’ego vit constamment dans la crainte, il
vit dans la crainte de lui-même, il vit dans la crainte de ce qu’il entend, il vit dans la crainte
de ce qu’il perçoit, il vit dans la crainte de ce qu’il savait, il vit dans la crainte de ce qu’il
peut découvrir. La crainte, c’est la fondation même de l’ego. L’ego qui n’a pas de crainte
n’est plus un ego humain, c’est un ego supramental. 

Quand je dis que les mots sont des illusions, je vous mets en garde contre une litanie de
conférences, de livres, de fascicules, d’idéologies, autrement dit je vous mets en garde
contre la culture humaine dans sa totalité, même la culture ésotérique. Il y a des façons
d’approcher l’ésotérisme, ces façons sont de plus en plus à la portée des masses, et avec le
temps les gens pourront reconnaître par eux-mêmes les meilleures applications dans leur vie
de ces formes de connaissances. Mais qu’aucune personne ne s’imagine qu’il y a, dans
l’ésotérisme, de la connaissance. C’est une illusion. 

La connaissance, c’est une vibration supramentale qui pénètre l’ego, qui se fusionne avec
lui, qui lui donne la nourriture dont il a besoin sur le plan mental, qui lui donne la nourriture
dont il a besoin sur le plan émotif, qui ajuste son corps éthérique, son corps de vie avec les
deux autres, et qui permet au corps physique sur le plan matériel de bien constituer sa
fonction en relation avec la destinée de cet ego dans la matière, jusqu’au moment où l’ego
doit s’immortaliser dans la forme physique, et ceci se fera éventuellement lorsque l’Homme
passera dans l’autre cycle. 

Le supramental, c’est un terme générique, général, qui permet aux gens d’atteindre un plus
haut niveau de philosophie. Si on va plus loin, le supramental, c’est l’agissement instantané
dans le Cosmos d’Intelligences qui n’ont aucune relation avec les Lois d’incarnation, qui
n’ont aucune relation avec les forces de l’incarnation et qui suivent l’Homme dans son
évolution depuis des milliers d’années, jusqu’au moment où ils peuvent contacter cet
individu sans que cet individu se fracture physiquement ou psychiquement. 

Les Forces supramentales, les Intelligences supramentales sont des Intelligences
universelles qui sont responsables pour la création des systèmes solaires, des galaxies. Ce
sont des Intelligences qui sont totalement indépendantes de l’espace, bien qu’elles soient
dépendantes du temps. 

Ce sont des Intelligences qui ne prennent d’ordre de personne, parce qu’elles sont elles-

95



mêmes le point de mire de l’évolution. Ce sont des Intelligences qui connaissent l’Homme à
la perfection, et lorsque l’Homme est capable de répondre à ces Intelligences, même si c’est
à un petit niveau, ces Intelligences lui donneront éventuellement une plus haute vibration
pour l’amener à comprendre sa vie. 

La vie, dans le chaos d’aujourd’hui, c’est terrible, on peut se bâtir des châteaux en Espagne,
on peut avoir une automobile, une télévision, une maison. Mais après ? Quoi ? Les illusions
des riches sont aussi probantes que les illusions des pauvres. Mais dans l’Homme, le centre
intuitif pour les gens en général, c’est un centre qui doit être développé. Et le but des
conférences, c’est d’amener les gens à comprendre les principes qui vous permettent de
développer ce centre d’intuition, mais rien n’est donné facilement. Ceux qui s’imaginent
qu’ils vont se lancer dans l’ésotérisme pour atteindre éventuellement un “Shangri-La” sont
dans l’illusion, je vais vous dire pourquoi.

Dans les temps qui viendront, il y aura sur notre planète une séparation définitive de
certaines âmes. Il y a des âmes qui retardent l’évolution de la planète et qui devront évoluer
sur d’autres plans. Les âmes qui demeureront ici et les âmes qui seront affiliées au Cercle
des Immortels, sont des âmes qui connaîtront la réalité des Intelligences supramentales.
Mais avant de connaître la réalité des Intelligences supramentales, l’ego doit être mis de
côté, et quand je parle de l’ego je ne parle pas de l’ego de Freud, ou de l’ego de Jung, je ne
parle pas de l’ego des psychologues. 

Les psychologues ne savent pas ce qu’est un ego, ils connaissent le concept de l’ego, mais
ils ne savent pas ce qu’est l’ego, parce qu’un Homme qui sait ce qu’est de l’ego, est
automatiquement amené à une révolte totale contre cette structure psychique qui lui
empêche de voir clairement où il va dans la vie. 

Si on aime l’ego, on sympathise avec lui, on se lie avec lui de toutes sortes de façons, et on
finit avec une civilisation telle que nous avons aujourd’hui. Et les Lois mécaniques de l’ego
sont tellement puissantes que personne ne peut empêcher la dégénération continue de notre
civilisation. Les idéologues, ceux qui prêchent des temples, ceux qui prêchent des idées et
qui ne connaissent pas les Lois mécaniques de l’ego, réaliseront éventuellement que la perte
de vitesse de notre civilisation est inéluctable. 

RG : Je serais tenté de demander à Bernard, après nous avoir bien exposé l’état humain ou
l’état d’être une âme incarnée sur la planète Terre, de nous avoir que très légèrement parlé
de l’état supramental, la relation qu’il y aurait à faire entre l’Homme qui veut avoir le
contact avec le supramental, ou alors doit-il, l’Homme, attendre que le contact se fasse
d’abord par le supramental ? 

BdM : L’Homme qui cherche, à cause de ses propres vibrations intérieures, à évoluer, à
comprendre, est déjà en contact avec le supramental, mais il ne le réalise pas. Quand vous
êtes à la maison, que vous êtes au bureau et que vous entendez dans votre cerveau une voix
qui vous parle qui n’est pas la vôtre, vous devriez à ce moment-là vous assurer que cette
voix n’est pas la vôtre.
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Et si vous vous parlez dans la tête, comme vous parlez à une autre personne, et que vous
demandez dans votre tête : “qui parle”... Si le supramental veut dévoiler son identité, il le
fera. S’il ne veut pas le faire, il y a aura une coupure et vous n’entendrez plus cette voix. Si
vous partez avec la crainte que cette voix peut être démoniaque ou satanique ou astrale, ou
quoi que ce soit, à ce moment-là vous allez retarder ce processus. 

Je disais tout à l’heure que l’Homme, la liberté, le libre choix est une illusion. Quand je dis
ça, je dis ça dans un cadre très vaste de l’évolution des rapports entre l’Homme et le
supramental. Mais avant que ces rapports soient établis d’une façon très puissante, l’Homme
possède assez de cette illusion du libre arbitre pour mettre un terme à une communication
interne qui serait néfaste pour son Esprit. Et c’est très facile de reconnaître si les
Intelligences avec lesquelles nous avons des rapports sont des Intelligences que vous
appelez “positives” ou “négatives”. 

Il vous a été donné, au cours de l’évolution de la chrétienté, des noms, des identifications
qui n’ont aucun rapport avec la réalité, mais qui ont un rapport avec le but de l’évolution de
la planète, sur le plan culturel, sur le plan religieux, sur le plan de la civilisation. Si vous
êtes de l’Europe ou de l’Amérique, vous avez une litanie d’êtres qui vous ont été
spécialement dédiés pour votre identification originale. 

Si vous venez des Indes, vous avez une autre litanie d’identification pour que vous puissiez
ajuster vos émotions à votre mental. Il s’agit que vous vous serviez de ces noms et que vous
commenciez petit à petit à communiquer avec eux. Les gens qui s’imaginent communiquer
avec leurs parents, avec leur frère ou avec leur sœur qui sont décédés, sont dans une
illusion. Ça va de soi pour personne. Les êtres qui sont décédés n’ont aucun pouvoir sur
l’Homme, ils n’ont aucun pouvoir sur eux-mêmes parce qu’ils n’ont pas reconstitué leur
personnalité. 

L’Homme a le pouvoir sur les Hommes, qu’il soit dans l’invisible désincarné ou qu’il soit
sur le plan physique incarné et communiquant par télépathie, s’il a reconstitué sa
personnalité, et de ces Hommes sur la planète physique Terre, on peut les compter sur les
doigts. Ces êtres ont été éprouvés dans leurs passions, ils ont été éprouvés dans leur Esprit,
et ils ont établi avec la hiérarchie supramentale des liens très étroits. 

S’ils se manifestent à l’Homme, ils se manifestent à lui d’une façon totalement secondaire,
vous pouvez refuser le contact avec eux, vous pouvez les foutre à la porte ! Mais si le
contact se fait avec le supramental, vous ne pouvez pas les foutre à la porte, parce que le
supramental et vous faites partie de la même énergie !

Vous pouvez foutre à la porte une entité qui est extérieure à vous-mêmes, une entité qui a
son propre karma, une entité qui est sur sa propre ligne d’évolution, qui veut, pour des
raisons qu’elle connaît, entrer en contact avec vous par télépathie, par voyance directe. Mais
si vous entrez en contact avec le supramental, c’est un contact qui va vous amener très loin,
et ce n’est pas vous qui allez diriger la ligne d’évolution de ce contact, c’est le contact lui-
même. Pour que l’Homme en arrive à contrôler sa destinée, il faut qu’il puisse descendre
cette énergie, la contrôler lui-même par SA propre volonté. Et ça, on appelle ça une
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Initiation solaire. 

Quand on a réussi à combattre les Intelligences supérieures, à ce moment-là on peut
facilement travailler avec leurs énergies, mais on ne peut pas travailler avec leurs énergies
avant que ce travail ne soit fait. Rien n’est donné pour rien, et quand je dis combattre, je dis
combattre. L’illusion, les mots, les paroles, le symbolisme, les formes spirituelles qui sont
bonnes en elles-mêmes – parce qu’elles ont permis l’évolution de l’Homme sur le plan des
relations humaines – en relation avec le supramental, ces illusions doivent être détruites.
C’est la mort de la forme du mot. 

Si vous avez moindrement un attachement émotif à un mot qui a une valeur symbolique,
spirituelle, bonne ou mauvaise, vous êtes dans l’illusion de la forme de ce mot, vous ne
pourrez jamais travailler avec l’énergie du supramental. 

Le supramental, c’est un contrat pour toujours entre l’Homme et le Cosmos. L’Homme
n’atteint pas le supramental, le supramental vient à l’Homme. 

L’Homme peut atteindre un “supra niveau” de spiritualité philosophique, il y a des peuples
entiers qui ne vivent que de ça, mais qui sont parallèles... Alors, les étapes pour arriver au
supramental, c’est d’abord d’avoir de l’intuition, mais l’intuition... Tous les gens (coupure
enregistrement)… Ce qui leur manque, c’est la certitude de leur intuition, et quand vous
commencez à être certains de ce que vous savez, vous commencez automatiquement à
travailler avec le supramental. 

Vous n’êtes plus influençables par personne, ni par les êtres de la planète, ni par les
extraterrestres. Ça, c’est ce qu’on appelle la liberté continue. Tant que vous êtes influencés
par des gens, par les idées, vous n’êtes pas dans le supramental !

Quand on travaille avec une Intelligence créative, qu’on absorbe ses forces et qu’on les
applique au niveau de la Volonté, on ne peut vivre que dans l’harmonie et on ne peut créer
dans son environnement, avec le temps, que de l’harmonie. Tous les désaccords qui existent
autour de soi doivent être éliminés, que ce soit sur le plan de l’architecture, que ce soit sur le
plan de la science, sur le plan de la culture, à quelque niveau que ce soit. 

Si vous faites un mouvement quelconque qui est plus ou moins amical, et que vous regardez
autour de vous quand vous le faites, vous ne pouvez pas être dans le supramental et vous
diminuez votre volonté de vivre, vous diminuez votre volonté de réagir, vous diminuez
votre volonté, alors vous n’avez plus éventuellement de volonté. 

Il y a beaucoup de livres aujourd’hui qui sont publiés sur la volonté, de très bons livres,
mais il y a une faiblesse avec ces livres, c’est que ces livres n’expliquent pas que la volonté
dont ils parlent est une volonté mécanique. Les gens vous disent : “Je fais ça et je fais ça”...
Ça va quand tu as des sous, quand tu as de l’argent, quand tu as une sécurité, quand tu as
une femme et des enfants, que tout va bien, c’est facile de parler de volonté. Mais quand tu
n’as rien, ce n’est plus la même chose, parce que quand tu n’as rien, tu as seulement TA
PROPRE ÉNERGIE ! 
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Et le chemin entre cette énergie et le supramental, il est pénible ! Il n’est pas pénible parce
qu’il doit être pénible, il est pénible parce que l’ego est constitué de telle façon qu’il rend le
passage presque impossible à ces énergies.

J’ai un ami, un jour il me disait : “qu’est-ce que c’est un choc”... Parce que je lui expliquais
qu’il ne peut y avoir de transmutation interne sans l’impact de recevoir des chocs. Et à ce
moment-là, je lui verse du chocolat chaud, j’ai vu dans sa nature la réaction qu’il a eu au
niveau de son ego, je lui ai dit : “c’est ça un choc”. Ceci avait plus de valeur que tous les
traités philosophiques. (rires du public).

J’ai dit : “un jour, quand tu pourras recevoir un choc comme ça, et ne pas vibrer, être
neutre dans le mental, tu seras supramental”, autrement dit, une vibration de l’ego, une
humiliation, tout ça, et même dans l’aptitude interne de l’âme d’accepter ce que ce type-là
vient de faire, lui a fait comprendre... Mais nous vivons dans une société qui est ouatée, et
remarquez bien quand je dis ouatée, je ne suis pas contre la ouate, moi-même je l’apprécie
beaucoup, mais je veux dire que les gens, au lieu de prendre de la ouate pour l’utiliser
harmonieusement pour eux-mêmes, ils prennent la ouate pour cacher les trous.

---------

Il y a plus de lecture aujourd’hui dans la spiritualité ésotériste qu’il n’y en a jamais eu avant.
C’est merveilleux ! Je vais simplement un petit peu plus loin pour vous faire comprendre
que la fin de toutes choses est en soi-même, et non dans les choses que nous utilisons pour
arriver à nos fins... 

Le supramental, je ne veux pas entrer dans le rapportage cosmique du supramental, quels
sont les êtres qui sont en contact avec le supramental, quelles sont les conditions... C'est
sans importance. Ce qui est important, c’est que les gens comprennent une fois pour toutes
que tout est illusion, mais je ne dis pas que tout est illusion de la façon hindoue, parce que
les hindous qui parlent d’illusion sont dans l’illusion de la façon dont ils parlent du mot
illusion.

Le mot illusion veut dire deux choses, que la réalité ne se comprend que par soi-même et
qu’elle n’est vécue que par soi-même, et ce n’est pas parce que moi je vais vous parler de la
réalité que, vous, vous allez comprendre la réalité, mais ceci ne me fait pas une place
spéciale à côté de vous. Chacun son bateau, il y en a qui aiment faire de la voile, il y en a
qui ont des yachts, au moins ça se promène (rires du public).

Il ne faut pas comparer, les gens comparent et comparent, je vais vous expliquer ce qui se
passe quand vous comparez. Quand vous comparez la valeur A avec la valeur B, vous
donnez à la valeur B une plus grande importance pour le moment, parce que la valeur A
n’est pas dans votre champ de vision interne. Vous n’êtes pas sur le plan vibratoire de la
valeur A. Le lendemain, vous vous levez, et vous comparez, et vous allez changer la valeur
B à la valeur A, et vous allez continuer comme ça constamment. Comparer, c’est un effort
inutile, c’est une perte d’énergie, vous devez vous habituer petit à petit à avoir une
confiance totale dans ce que vous faites.
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------

Dans le domaine des influences, le domaine des influences est le domaine le plus important
pour l’Homme, c’est le domaine le plus pernicieux, le plus dangereux, le plus retardataire
qui existe. Mais le danger, c’est qu’il y a des bonnes influences et des mauvaises, et elles
sont toutes mauvaises (rires du public). C'est dur à comprendre ça ! En philosophie on
appelle ça un paradoxe. 

Ce qui est malheureux avec les philosophes, c’est qu’ils emploient le terme paradoxe, mais
ils ne savent pas le résoudre, ça fait qu’ils restent accrochés dans leur tête vide. Le paradoxe,
c’est une condition psychologique qui s’explique et qui ne s’explique pas, mais qui permet à
un individu qui est certain, de le détruire. Un paradoxe, c’est une constante, c’est une
plateforme d’évaluation, c’est un pendule.

Et l’ego se promène, et se pendule de gauche à droite, et de gauche à droite. Quand il fait
soleil, il va à gauche, et quand il fait froid, il va à droite, toute la vie comme ça ! Il ne peut
jamais le résoudre... “Combien il y a d’anges qui dansent sur la pointe de l’aiguille”... Ça
va loin, ça… Ce n’est pas moi qui l’ai dit ! Les influences... Les influences mènent aux
paradoxes, je vais vous dire pourquoi, parce que les influences vous empêchent d’être sûrs.

Si vous étiez sûrs, vous pourriez ouvrir en vous-mêmes une très très étroite liaison avec le
supramental au début. Et devant le paradoxe, vous demanderiez au supramental : “qu’est-ce
qui vient en premier, l’œuf ou la poule”... Il vous répondrait : “c’est sans importance”. Si le
supramental ou de grandes Intelligences vous répondent que c’est sans importance, c’est
parce que c’est sans importance. Si vous, dans votre entêtement philosophique, vous voulez
lui donner de l’importance, il va fermer la porte et vous allez continuer dans le paradoxe.

Mais si vous osez écouter, à ce moment-là il va changer vos vibrations, parce qu’une fois
que le supramental communique avec l’Homme et qu’il a l’oreille de l’Homme, petit à petit
il l’amène à découvrir des choses qui ne sont pas difficiles à comprendre, mais qui sont
impossibles à comprendre, paradoxe... ! Elles sont impossibles à comprendre parce que ce
sont des choses qui ne se pensent pas.

La raison pour laquelle on ne comprend rien, c’est parce qu’on pense... Il ne faut pas
penser ! (rires du public). Mais pour en arriver à ne pas penser, il faut faire confiance à ces
grandes Intelligences qui sont en communication vibratoire avec soi et qui s’occupent de
créer en vous la pensée dont vous avez besoin pour penser. Une fois que vous réalisez ce
JEU, vous pouvez vous servir de la pensée qu’ils créent en vous pour penser, et la
RETOURNER cette pensée, et de RENVOYER la pensée, et FERMER le cercle. 

C’est à ce moment-là que vous commencez à entrer en communication télépathique avec
eux, et petit à petit, ils vous font une opération : ils vous enlèvent la faculté de penser, ils
vous enlèvent la faculté de mémoire, et petit à petit, ils vous font le lavage du cerveau. Mais
c’est un lavage de cerveau créatif, ils enlèvent en vous les nuances, les teintes de l’ego qui
sont pour vous, depuis des années, les supports psychologiques de votre évolution culturelle
narcissique où vous êtes, qui sont à la base de toutes vos illusions. 
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Et quand ce nettoyage de cerveau est fait et qu’eux sont satisfaits... Pparce que nous, on
n'est jamais satisfaits, on veut arrêter, c’est-à-dire qu’on est toujours satisfaits, on en a
marre... Moi ça fait dix ans que je souffre et je vais souffrir jusqu’en 1984, j’en ai pour
jusque-là... Mais c’est moins pire, ça se “top” (point de synchronisation), comme on dit !
Mais ce sont eux, ou elles, ces Intelligences – il faut que je fasse attention si j’emploie le
mot “elles”, parce qu’il y a quelqu’un qui va me demander s’ils sont de sexe féminin – ce
sont ces Intelligences qui dirigent votre évolution, qui sont en rapport étroit avec vous, et
qui, un jour, vous mettent sur le MÊME NIVEAU de vibration avec eux.

Et quand vous êtes sur le plan vibratoire avec eux, c’est à ce moment-là que vous pouvez
commencer à être responsables de votre destinée, et le droit de la destinée dans la galaxie,
c’est un droit qui est extrêmement sévère. Il y a des civilisations très avancées à qui le droit
de destinée a été enlevé parce qu’ils sont retombés dans la chute de leur vibration, ils n’ont
pas pu maintenir ce niveau vibratoire supramental en eux constant, sur le plan de leur
civilisation totale.

Quand il s’agit d’un Homme, c’est une chose. Quand il s’agit de deux Hommes, ça va.
Quand il s’agit de cinquante-mille, cent-mille, deux-cent-mille personnes sur une planète, si
le niveau de vibration tombe, le courant est coupé et la civilisation n’a plus le pouvoir, c’est-
à-dire le droit d’être responsable de sa destinée, c’est à dire de prendre sa décision ou ses
décisions en relation même avec ces Intelligences. 

RG : Est-ce que c’est le cas de la planète Terre ? 

BdM : Exactement. La planète Terre est programmée, on parle d’astrologie, c’est un sujet
cocasse, les astrologues disent : “on peut lire les indications en relation avec les différentes
positions planétaires”... Si tu comptes l’astrologie sidérale, c’est une autre sorte
d’astrologie, mais ce que les astrologues ne réalisent pas, c’est que chaque position
planétaire est invoquée d’abord dans LEUR propre mental à eux ! 

Il y a un ajustement vibratoire entre ce qu'ils savent par intuition – parce que les astrologues
sont des gens intuitifs – et la carte du ciel. Il y a d’autres personnes qui la font d’une autre
façon, il y a des liseuses de thé, il y a toutes sortes de façons de permettre une fusion
temporelle entre cette énergie et un système psychologique extérieur qui, en lui-même, n’a
aucune valeur.

Il n’y a pas une personne qui va me faire croire que vous allez regarder dans la tasse de thé
ou ce qui est écrit dans les fèves, il ne faut pas être con à ce point-là, c’est la personne qui a
la connaissance, mais la personne a besoin de ce support-là parce que ça fait partie des
évolutions ésotériques, ça fait partie de l’évolution culturelle de la planète. 

La relation entre le supramental et l’Homme, elle est constante, l’Homme doit prêter
l’oreille et s’il commence à entendre en lui, par petits moments – ce n’est pas permanent au
début, c’est normal, par petits moments – une voix qui n’est pas la sienne… Quand on pense
on pense, moi je me rappelle que j’ai déjà pensé, et quand on pense, on pense, on sait
comment ça fonctionne, on peut s’identifier avec soi-même, mais tout à coup, oups, ce n’est
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plus soi-même qui pense ! 

C’est à ce moment-là qu’il faut avoir l’oreille attentive, et de ne pas avoir de crainte et
demander qui parle, et il y aura une réponse s’il doit y avoir une réponse. Et s’il n’y a pas de
réponse, vous n’y pouvez rien, continuez à laver votre vaisselle (rires du public). Ce qu’il
faut éliminer dans l’ésotérisme, c’est la crainte.

Je vais vous parler des forces sataniques un peu. Alors les forces sataniques, ce sont des
forces, des Intelligences retardataires – qui ne sont pas sataniques dans le sens que nous,
nous l’imaginons – parce que je vais vous dire une chose : s’il y a “un type”, s’il y a une
Intelligence dans le Cosmos qui a aidé à l’évolution de l’Homme, c’est Satan ! S’il y a eu
des Intelligences qui sont responsables pour le développement de l’ego humain, ce sont les
forces sataniques ! Mais il y a une nuance entre soi-même et les forces sataniques ! 

Les forces sataniques ont fait leur boulot sur le plan cosmique, et lorsque ces forces, par des
moyens que, vous-mêmes, aujourd’hui, vous ne pouvez même pas vous imaginer,
commencent à faire interférence avec l’évolution de l’Homme, il faut mettre la hache. Et il
ne faut pas s’imaginer que les forces sataniques, quand elles se présentent à l’Homme, le
type va cogner à la porte, va dire : “c’est moi Satan, ça va bien”... ? Non ! (rires du public).
Il va dire : “c’est moi Michel archange, ça va bien ? C’est moi le Christ, ça va bien”... ?
Alors s’il y a quelqu’un dans votre tête qui s’appelle le Christ, faites attention : “checkez-
le”. 

Parce que les Intelligences supramentales ont établi une Loi dans le Cosmos, et ça, c’est une
Loi qui n’est pas seulement une Loi pour notre planète, c’est une Loi pour toutes les
planètes en évolution où il y a des êtres en évolution : le Cosmos est géré par la Loi du
mensonge, et quand je dis que le Cosmos est géré par la Loi du mensonge, je ne parle pas du
mensonge dans le sens commun. 

Le mensonge, la Loi cosmique du mensonge, c’est une Loi qui empêche l’Homme de se
brûler la cervelle, c’est une très bonne Loi, parce que si ces types-là en haut nous contaient
toute l’histoire, on ne pourrait pas le prendre !

Alors qu’est-ce qu’on fait ? C’est qu’on fait dévier la vérité, et souvent on va se servir du
mensonge ou du faux pour rendre la situation plus “palatable” (accceptable). L’Homme
n’est pas prêt à connaître la réalité, il peut connaître la vérité : le faux/le vrai, tout ça, ça va !
Mais connaître la réalité, il n'est pas prêt, et quand l’Homme connaîtra la réalité, il passera
automatiquement à un autre plan de vibration, et il disparaît s’il veut, il revient s’il veut. 

Alors si vous êtes en évolution spirituelle, tout ça, il y a un certain nombre de choses à
vérifier, d’abord apprenez à ne pas croire des mots, mais à sentir les mots, laissez faire la
tête ; occupez-vous de l’Esprit un peu. Si ça fait votre affaire ce qui est dit, c’est bon. Si ça
ne fait pas votre affaire, ce n’est pas bon. Même si c’est bon parce que ce n’est pas le temps,
peut-être l’an prochain, dans deux ans, dans trois ans, dans cinq ans, ça sera le temps : “ah,
oui ça va être bon, ce sera bon, c’est bon”, mais au début, ce n’est pas bon !

Alors la nuance entre le vrai et le faux, elle est très, très, très, très délicate, très subtile, et à
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l’intérieur de cette nuance, il y a les mécanismes de la Loi du mensonge : le vrai et le faux
sont contenus dans une enveloppe, et ça, on appelle ça : “la Loi du mensonge”. Et ceux qui
percent cette enveloppe-là sont obligés de substituer ce qu’ils ont su, ce qu’ils ont entendu,
ce qu’ils ont compris, à ce qu’ils savent maintenant, et il n’y a pas de retour à faire. 

Alors si vous voulez comprendre le sens de l’évolution, de votre propre évolution, de
l’évolution de l’ésotérisme, de toutes les belles choses, sachez une fois pour toutes que le
vrai et le faux font partie d’une chose : c’est une polarité ! Et ça, c’est englobé par étage
dans la Loi du mensonge. Et lorsque le temps sera venu pour que vous sachiez, à ce
moment-là, la Loi du mensonge, elle est soulevée, elle n’existe plus, et là automatiquement
vous avez accès à l’autre dimension. 

RG : Comment l’Esprit peut-il maîtriser le matériel, exemple les autoguérisons dont parle
Edgar Cayce, ou la psychokinésie dont on parle justement, on peut agir sur la matière par
la force de la pensée comme Uri Geller, cette relation entre matière et Esprit ? 

BdM : Bon, d’abord il faut comprendre que de la matière, c’est de l’Esprit concrétisé,
solidifié, et au centre de toute matière, par le biais de l’atome, il y a une vibration qui ne se
perd jamais. Cette vibration est une vibration de l’Esprit, c’est-à-dire que cette vibration...
Pour comprendre ça, il faut faire une parenthèse, il faut expliquer qu’est-ce que c’est de
l’Esprit. D’abord, le mot “Esprit” c'est un concept humain, c’est un concept qui est très très
puissant parce qu’il permet de donner une forme à une énergie qui est sans forme. 

Quand l’Univers a été créé, les atomes, tous les atomes dans l’Univers ont été mis en
chantier, c’est-à-dire que les atomes se déplaçaient dans toutes les directions. Et quand le
mouvement de la créativité instantanée a été fait, les atomes ont été mis en chantier, c’est-à-
dire qu’ils ont été appelés par leur son – chaque atome a un son, et c’est ce que les gens
appellent “l’Esprit” – qui a commandé à ces atomes de s’unifier dans un processus
quelconque, pour donner des résultats désirés au niveau de la hiérarchie. 

Au cours de l’évolution, les atomes ont continué à parcourir leur chemin dans le Cosmos, à
passer des nappes très éloignées pour arriver éventuellement au centre de Feu et rechanger
de vibration, pour retourner dans l’espace, et revenir aux nappes de Feu, au centre de Feu,
ainsi de suite. Et quand les atomes ont acquis une certaine indépendance, à ce moment-là il
a été possible à l’échelle universelle de créer les systèmes que nous possédons aujourd’hui,
les planètes avec leurs minéraux et toutes les différentes substances que nous connaissons. 

Alors au cours des siècles, au cours des millénaires, au cours des éons de temps, ces atomes-
là, éventuellement, se sont concrétisés, c’est-à-dire que l’Esprit, cette Énergie Primordiale a
pris une forme matérielle solide. 

Alors quand une personne commande à la matière, cette Énergie Primordiale qui est en lui,
à un niveau plus ou moins puissant, qui entre en harmonie vibratoire avec cette même
Énergie Primordiale qui est dans l’atome, et qui fait que l’atome, la forme, obéit à la
volonté, c’est un phénomène totalement naturel que certaines personnes possèdent et qui,
éventuellement, sera une particularité universelle chez l’Homme.
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C’est très normal à l’Homme de commander à la matière, c’est un contact d’Esprit à Esprit ;
seulement les scientifiques n’ont pas encore réalisé que, l’atome, c’est de l’Esprit
concrétisé. On dit dans les cours de physique dans les universités que l’atome c’est la plus
petite particule matérielle, il y a du vrai là-dedans, dans ce sens que l’atome c’est la plus
petite particule qui peut être amenée à se soustraire des Lois de l’Esprit.

En se soustrayant des Lois de l’Esprit, elle devient ce qu’on appelle “alchimisée”, et elle
peut éventuellement servir de fondation dans la construction des systèmes solides. Alors s’il
y a une personne qui commande à la matière parce qu’elle a une vibration au niveau de son
mental qui lui permet de commander à cette matière, ça, ça fait partie de son plan de vie. Ça
fait partie de la programmation de son ego, ainsi de suite... FIN.
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Les prophéties BdM-RG#07A (Décembre 1979)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

7A - LES PROPHÉTIES

Richard Glenn (RG) : (Enregistrement en cours) (…) Dimension dans une autre réalité.
On va essayer de voir quelqu’un qui a vécu l’Initiation solaire, de quelle façon lui,
transpose les données très intellectuelles, alors si vous lisez des livres, puis je les ai ici, les
fameux livres qui nous parlent de ces prophéties… Alors je vous les montre au cas où ça
vous intéresserait de vous les procurer...

Le livre d’Edgar Cayce : “Le prophète”, celui-là, il parle des prophéties d’ici la fin du
vingtième siècle. Éditions Québec Amérique. 
Le secret de la Grande Pyramide - Éditions J'ai lu.
Les prophéties du Pape Jean XXXIII - Éditions J'ai lu.
L'agonie de notre vieille Planète - (Un succès mondial de vente).
La peur de l'An 2000, d'Henri Kubnick – Éditions Marabout.
Les deux fameux livres rares : Les O.V.N.I. de l’Apocalypse”. Tome 1 : Les armées du ciel.
Tome 2 : Les temps d’abomination. 
Ou alors Les mystérieuses prophéties de Malachie. 

Et il y en a, il y en a, il y en a ! Bon, j’ai pris seulement ceux-là parce qu’il y en a un paquet
d’autres qui valent plus ou moins la peine. Tout ça, c’est toutes des données intellectuelles,
ça nous a peut-être rassasié. Lundi, même, les gens rabâchaient, ils ont dit : On a été plus
que nourris, on va presque en faire une indigestion, on en a trop eu, c’est le cerveau là,
c’est les cellules qui absorbent.

Puis la différence qu’il y a avec Bernard, c’est que quand il nous parle, plus il nous en
donne, plus on est bien. Hein, c’est vrai ? C’est un peu l’inverse qui se passe, puis pourtant
on apprend des choses, j’allais plutôt dire, on constate des choses. Monsieur Bernard, est-
ce qu’on parle de prophéties ? Est-ce qu’on parle d’évènements tout simplement ou est-ce
qu’on parle de connaissances claires, pures et simples ?

Bernard de Montréal (BdM) : On peut parler de n’importe quoi…. J’ai mal au dos…

RG : J’allais justement vous demander, à part ça, ça va bien ? 

BdM : À part ça, ça va bien. Alors si on commence au niveau de la prophétie, on veut dire
un certain nombre de choses. Les prophéties sont données à l’Homme pour l’enligner vers
des évènements probables. Les prophéties ne sont pas – en général, sur le plan cosmique –
les grandes prophéties, les grandes lignes de développement d’évolution, ne sont pas
connues de l’Homme, elles sont transmises d’une façon symbolique en général afin de
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cacher le secret, et il y a de bonnes raisons pour ça. 

Si l’Homme connaissait la nature et l’état exact des prophéties, son évolution serait retardée
et sa façon de vivre serait rapidement altérée, surtout dans un siècle où les influences de
l’esprit humain sur les systèmes “technico-sociaux” sont très grandes. 

Quand on vous dit par le biais des prophéties telle chose, on vous indique de hautes
probabilités, et ces probabilités peuvent se concrétiser si l’Homme n’altère pas sa façon de
vivre, mais ce qui se produit c’est que dans la majorité des cas, en ce qui concerne les forces
planétaires, l’Homme n’a pas la capacité d’altérer certaines grandes lignes de sa destinée. 

Je donne un exemple. Einstein a développé son équation, des techniciens ont repris cette
équation et ont éventuellement mis à jour la bombe atomique. Les passions de l’Homme,
l’activité entre les nations, la division entre les peuples, l’égoïsme national, tout, toute la
pourriture de l’esprit humain infantile a permis et permettra le développement normal,
mécanique, de tout ce qui se rattache à l’atome et qui est destructeur. Ce sont des Lois
mécaniques. 

On a une situation aujourd’hui en Iran, où les nations, à travers les Nations Unies, essaient
dans un effort magistral de retarder une explosion, et on s’aperçoit combien c’est difficile de
créer un laps de temps assez grand pour permettre au feu de cette explosion de s’éteindre.
Pourquoi ? Parce qu’en Iran, vous avez une grande quantité de personnes qui sont allumées
d’un feu émotif religieux, politique, très puissant, qui leur donne la vapeur nécessaire pour
les confronter avec une grande puissance. 

L’Homme a très peu de pouvoir sur sa destinée, et les prophéties qui sont données à
l’Homme par l’entremise de certains prophètes ou de certains personnages, qui ont des
facultés extrasensorielles, ces prophéties-là servent à l’Homme un peu pour lui permettre
d’entrevoir, dans son avenir, des dangers possibles. Mais est-ce que les prophéties peuvent
empêcher ce qu’ils préconisent ? Dans la majorité des cas, non. Est-ce que les prophéties
permettent à l’Homme de connaître l’avenir ? Dans la majorité des cas, non. Parce que les
prophéties ne sont jamais claires, le secret est toujours gardé et ça fait partie des Lois
cosmiques. 

L’Homme... Je ne veux pas prendre un type ici comme témoin de ce que je veux expliquer,
mais ceux qui peuvent lire à travers les mots comprendront qu’il y a, présentement dans le
monde, des gens qui sont en contact avec des O.V.N.I. (Objets Volants Non Identifiés) Il est
donné de l’information à ces gens, et cette information-là est diffusée. 

Quel pouvoir ont ces gens de dépasser la nature de cette information, c’est-à-dire quel
pouvoir ont-ils de voir au travers de cette information, la réalité ? Aucun ! Parce que leur
esprit est le tremplin, est l’écran sur lequel s’imprime cette information, alors ces gens-là
doivent prendre cette information et la transmettre. 

Si l’individu qui entre en contact avec un O.V.N.I. a développé des centres de gravité, au
niveau du mental, qui lui permettent d’entrer en relation avec LUI-MÊME sur les autres
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plans de sa propre universalité, à ce moment-là il peut questionner la nature de ces
informations. Si on retourne à la prophétie, c’est la même chose. 

La prophétie est donnée à des individus pour des raisons telles que j’ai expliqué tout à
l’heure, mais est-ce que l’individu lui, peut se servir de cette information-là, d’une façon
totalement pragmatique ? Non ! Et même s’il le pouvait, ça ne servirait à rien parce que le
but de l’Homme, de l’individu, en relation avec les évènements cosmiques qui se
développent et qui se préparent, c’est d’en arriver lui, à avoir développé une conscience
interne assez puissante pour lui permettre de passer au travers ces évènements. 

Ce que je n’aime pas des prophéties, c’est que les prophéties créent dans les masses, la
crainte. Ce que je n’aime pas des prophéties, c’est que les prophéties sont données à
l’Homme par des Intelligences supérieures qui ont intérêt à créer dans les masses, la crainte.
Ce que l’Homme ne comprend pas, c’est la raison pour laquelle on crée dans les masses, la
crainte. Elle est très simple cette raison, c’est que les masses créent LEUR PROPRE
CRAINTE en relation avec les données qu’elles reçoivent d’un autre plan. 

L’Homme n’est pas prêt à connaître la réalité des évènements cosmiques qui doivent altérer
la surface de la planète, et altérer la conscience géosociale de la planète. Et pour qu’il puisse
vivre dans une paix relative et vaquer à ses activités de chaque jour au niveau de la
civilisation, il ne peut pas être donné des informations qui sont trop réelles. 

Si on regarde le problème de la réalité, les gens parlent de vrai et de faux, on parle de vérité
ou de mensonge, mais on ne parle jamais de réalité ! Ce qui sous-tend la réalité, c’est la
vérité ou le mensonge. Dans la réalité, il n’y a pas de vérité et il n’y a pas de mensonge. 

S’il y a vérité et mensonge, vous n’êtes pas dans la réalité, vous êtes dans le temps
psychologique humain, et si vous avez accès à des informations provenant d’Intelligences
universelles ou cosmiques ou galactiques, ou quoi que ce soit, qui vous donnent ces
informations, et que vous donnez trop d’importance à ces informations, vous allez vous
rendre très très pesants dans l’Esprit. Si vous êtes très sensibles, vous allez perdre le goût de
vivre. 

Si vous voulez lire sur la prophétie, sur les prophéties, il faut lire sur les prophéties d’une
façon totalement détachée. Si vous voulez lire dans l’ésotérisme, c’est la même chose. Dans
l’occultisme, c’est la même chose. Il faut lire d’une façon TOTALEMENT DÉTACHÉE. Si
vous vous attachez à ce que vous lisez, vous allez sombrer dans une noirceur, dans une boue
de l’Esprit. Le but des Intelligences qui sont en évolution autour de notre globe ou dans le
système solaire, ou à l’extérieur sur d’autres plans, et qui nous contactent, n’est pas
nécessairement un but sain. 

Tant que je vais donner des conférences, je vais combattre à ce niveau, c’est la seule raison
pour laquelle je donne mes conférences, à part du fait qu’on me paie, et ça, c’est déjà un
facteur important, je ne fais pas de bénévolat parce que si je faisais du bénévolat, ce serait
une forme de spiritualité. Si je faisais de la spiritualité, je sombrerais dans ma propre
illusion émotive concernant la valeur de ce que je fais, et en ce qui me concerne, ce que je
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fais n’a aucune valeur, mais elle produit des résultats ! 

R G : Maintenant les prophéties sont quand même là, elles sont assez précises pour que
l’Homme puisse se situer dans l’avenir, puisqu’elles nous viennent de différents temps, de
différents auteurs, hormis la question de développer de la crainte chez l’être humain,
finalement comment réagir devant tout ça ? 

B d M : Il faut réagir avec Intelligence, c’est-à-dire qu’il ne faut pas s’impliquer
émotivement dans la prophétie, il faut développer en soi la conscience, les centres de gravité
de notre propre conscience personnelle, développer la Force, la Volonté, l’Intelligence,
l’Amour, l’Équilibre, toutes ces facultés que prône la sagesse antique ou moderne.
Lorsqu’on a ces qualités développées, on peut passer à travers n’importe quoi et à ce
moment-là, lorsque les évènements de la prophétie viennent, on passe à travers les
évènements, on ne sombre pas dans la crainte de l’évènement.

Je situe toujours ce que je dis sur un plan psychologique, la science la plus importante dans
le Cosmos c’est la psychologie, la science qui manque le plus sur notre planète c’est la
psychologie. Lorsqu’on a la psychologie, c’est-à-dire lorsqu’on a la connaissance de soi et
qu’on l’applique dans la vie, quel que soit le déroulement des évènements cosmiques,
l’individu peut passer à travers. Mais si vous vous arrêtez à la fantaisie dramatique des
prophéties seulement, vous allez, au lieu de sourire, vous allez souffrir. 

Il y a des gens, je connais des gens qui sont très sensibles aux prophéties et qui souffrent de
savoir que dans telle année, parce que tel bonhomme a dit telle chose, il va se passer telle
chose ! Et c’est dommage. Il faut regarder les prophéties avec sagesse, il ne faut pas
sombrer dans le drame que crée la prophétie parce que les évènements cosmiques ne se
passent jamais comme l’imagination de l’Homme le préconise. Jamais ! 

Vous pouvez lire les prophéties dans les pyramides, vous pouvez lire les prophéties sur les
murs du monde, vous pouvez lire les prophéties dans les manuscrits de Jean XXXIII, vous
pouvez lire les prophéties tout partout. Si vous les lisez et si vous les intuitez, vous
comprendrez à votre niveau ce qu’elles définissent et ça vous permettra de regarder autour
de vous, de regarder dans le monde et de voir que le calendrier cosmique se définit et se
développe.

Ça vous permettra de développer une conscience politique universelle plus précise, ça vous
permettra de voir les évènements d’une façon plus synthétique, ça vous permettra de mettre
ensemble les morceaux du casse-tête. Mais ça va plus loin que ça ! La curiosité
intellectuelle, c’est une chose, ça a son bon côté, mais ça a aussi son mauvais côté. Quand je
dis que la curiosité intellectuelle a son mauvais côté, c’est parce que moi je le connais ce
mauvais côté. 

Maintenant que je n’ai plus la faculté de penser, c’est facile pour moi de prendre du recul et
de regarder les jeux de la curiosité intellectuelle, et de voir ce qu’elle crée. Moi aussi j’ai
déjà pensé, mais aujourd’hui, je peux vous donner le bénéfice de mon expérience, même si
vous ne comprenez pas mon expérience, c’est sans importance, mais je peux vous donner le
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bénéfice de mon expérience pour vous permettre à vous d’éliminer des obstacles qui
retardent votre propre évolution.

Moi j’ai fait un travail, j’ai subi un travail dans ma vie, j’ai enlevé le gros des obstacles pour
permettre à certaines personnes d’enlever des obstacles un peu plus petits. 

Quand je vous dis que les prophéties sont importantes, je suis sérieux, mais quand je vous
dis que les prophéties sont sans importance, je suis aussi sérieux. Vous avez le cas de
Fatima, un cas moderne, un cas qui a été totalement contenu par l’Église de Rome. Si les
cardinaux sont retournés d’une entrevue d’avec le Pape Jean XXIII concernant la lettre de
Fatima, et que le message est passé dans le monde d’une façon presque inaperçue, il y a des
raisons.

Ce n’est pas à moi de dire si la raison est bonne ou fausse, mais je dis qu’il y a des raisons,
et c’est à partir de ces raisons qu’on s’aperçoit que l’Homme, l’Humanité entre petit à petit
dans une transe, l’Humanité entre petit à petit dans un état d’esprit et les Hommes ne
s’aperçoivent pas de cette pénétration, elle est très délicate. Mais viendra le jour où
l’Homme devra faire face à des évènements qui sont très naturels, mais qui  ne sont pas pour
lui, naturels.

Les gens qui sont imbus de sentiments religieux, de sentiments spirituels, des gens qui n’ont
pas l’attitude ferme scientifique, se verront devant ces évènements et seront troublés jusque
dans le fond d’eux-mêmes, parce que ces évènements qui font partie des prophéties n’ont
aucune relation psychologique avec l’état d’esprit de l’Homme moderne. C’est pour ça que
les contacts qui se font un peu partout dans le monde entre l’Homme et d’autres
civilisations, se font à une échelle très ralentie et dans des endroits très peu populeux en
général. 

Et même si ça se faisait dans le centre de Montréal, ça ne changerait rien parce que l’esprit
humain est construit de telle façon, conditionné de telle façon par les pensées subjectives,
qu’il refuse de croire ce qu’il ne peut pas comprendre. Dans le passé, lorsqu’on disait : “il
faut croire ce qu’on ne comprend pas”, on appelait ça la foi ! Les religions se sont servies
de ça, de ce principe pour bâtir leurs églises. Ça, c’est la méthode de la religion, c’est
normal.

Mais sur le plan de la science, sur le plan de l’Intelligence développée humaine
d’aujourd’hui, si l’Homme n’est pas capable de comprendre parce qu’il ne voit pas, ou qu’il
n’est pas capable de voir parce qu’il ne comprend pas, ou qu’il n’est pas capable de croire
parce qu’il ne veut pas croire, à ce moment-là, qu’est-ce qu’il lui reste pour l’empêcher,
éventuellement, lorsqu’il y a cette confrontation entre deux sortes d’universalité, de
déboussoler sur le plan mental, de devenir fou, de vivre un nombre de mois très serrés dans
une terreur et une folie agonisante ! 

Tous les Hommes pensent et à cause de ce fait que tous les Hommes pensent, ça devient
normal de penser, moi je vous dis que ce n’est pas normal de penser. Si je vous dis que ce
n’est pas normal de penser, c’est parce que j’ai une raison très précise de vous le dire, sans
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ça, je ne pourrai pas vous le dire. 

Il faut que les gens développent une attitude envers la prophétie qui est saine, et qu’ils
voient les évènements aujourd’hui et qu’ils rattachent ces évènements à la prophétie sans
pour cela tomber dans les pommes, ou tomber dans la sérénade ésotérique ! Il n’y a rien
d’anormal dans le Cosmos, mais l’Homme rend toutes les choses anormales. Et comme
l’Homme ne sait pas parler, il crée de la confusion dans cette anormalité, alors qu’est-ce
qu’il vous reste ? Rien ! C’est pour ça que les gens sont obligés de venir à mes conférences.
(Applaudissements). 

Depuis que j’ai commencé à donner des conférences, j’ai avancé petit à petit. Tant que
j’avance, j’avance. Mais il faut que les gens qui viennent aux conférences avancent aussi
parce que si vous n’avancez pas, à ce moment-là moi je perds mon temps, et vous, vous
perdez votre argent et aussi votre énergie, et aussi votre “stamina” (endurance)
intellectuelle, parce que vous allez arriver à un point où vous allez être découragés ! Il n’y a
rien à comprendre, tout est compréhensible, tout est su, tout est connu. Ce qu’il faut, c’est se
comprendre soi-même.

Quand on se comprend soi-même, automatiquement on comprend le reste, mais je vous
défie de ne pas paraphraser ce que je dis en relation avec ce qui a été dit dans les textes
anciens, parce que ce qui a été dit dans les textes anciens était dit d’une façon, et ce que je
dis aujourd’hui est dit d’une autre façon, et la façon, c’est celle-ci, c’est que dans les textes
anciens c’était écrit, aujourd’hui je le parle. Il y a une grosse différence. 

Quand on lit quelque chose sur une page et qu’on écoute la même chose, ce n’est pas la
même chose parce que quand on lit quelque chose sur une page, on enregistre ce qu’on lit
par le mental et l’émotionnel, et on fourre ça dans notre mémoire. Mais il n’y a personne ici
qui peut reproduire en mémoire ce que je dis, parce que tout ce que je dis est décousu (rires
de RG et du public). 

Je ne m’adresse pas à l’intellect, je me sers de mots, mais je ne m’adresse pas à l’intellect, je
m’adresse à l’Esprit déjà, et l’Esprit est mémoire, l’intellect a besoin de mémoire pour
fonctionner. L’Esprit est mémoire, il s’agit que l’Esprit pénètre dans l’intellect pour que
cette mémoire revienne parce que ce que je sais, vous le savez. Mais le problème avec vous
autres, c’est que vous n’êtes pas capables de l’exprimer. On change de page.

Richard Glenn : Allons-y... Bernard, dans la façon d’interpréter les prophéties modernes,
ou à la moderne, on a l’impression de mettre les O.V.N.I. comme vous dites souvent, que
nous autres on appelle les O.V.N.I., que dans certains textes on appelle les OVY, objet
volant de Yahvé (OVY). Vous avez quand même tantôt mentionné, une relation à faire avec
les évènements, les O.V.N.I., certains chefs d’états sont en relation avec les O.V.N.I., etc.

BdM : Bon. 

RG : Un nouveau chapitre, hein ? C’est plus qu’une page. 
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BdM : Oui, d’ailleurs c’est un chapitre très important. La conscience mondiale ne sera pas
réveillée au phénomène O.V.N.I. avant quelques années. La conscience individuelle
s’éveille petit à petit. Dans les gouvernements, il y a des individus ou certaines parties
d’organisations gouvernementales qui s’intéressent aux O.V.N.I., mais psychologiquement,
le phénomène O.V.N.I. est un phénomène impalpable. 

On ne peut pas le contenir, on ne peut pas l’étudier, on peut de temps à autre étudier une
particule, une partie, une parcelle de l’O.V.N.I., et l’Intelligence qui est derrière les O.V.N.I.
est tellement en avance sur la nôtre, sur notre intelligence cérébrale, que même dans les cas
où il y a l’étude de parcelles d’O.V.N.I. qui tombent sur la Terre, on s’aperçoit que telle et
telle parcelle appartient à tel laboratoire.

Autrement dit, comme monsieur Vallée l’a très bien expliqué, un O.V.N.I. descend
d’Espagne, laisse tomber quelques particules sur le sol, on prend les particules, on les
analyse, et on s’aperçoit que ça avait été créé par Dupont et Dupont aux États-Unis. C’est
très important ce point-là. Ça, ça veut dire qu’il y a des Intelligences dans le phénomène
O.V.N.I. qui ont plus intérêt à créer chez l’Homme la confusion qu’autre chose. 

Si vous commencez à tomber dans les pommes en ce qui concerne les O.V.N.I., si un
O.V.N.I. vient chez vous, vous allez tomber dans les pommes automatiquement, “anyway”
(rires du public). Mais si vous ne comprenez pas que dans le phénomène O.V.N.I.,
l’individu, l’Homme doit être son propre centre de jugement, vous allez être
automatiquement mesmérisés, vous allez être automatiquement programmés, et si c’est
votre malchance, vous allez être automatiquement enlevés !

Ce n’est pas un cadeau, se faire enlever ! Une minute tu es dans ta cuisine, et une minute tu
es sur une autre planète ! Et c’est contre les Lois cosmiques de faire ça ! Sur notre planète, il
y a des gens qui agissent bien, il y a des gens qui n’agissent pas bien, et dans le Cosmos, il y
a des gens qui agissent bien, et il y a des gens qui n’agissent pas bien. 

Ce n’est pas parce que des gens viennent de loin dans l’espace qu’ils sont nécessairement en
droiture. Les animaux qui se font couper les oreilles ou les orteils dans le Manitoba ou aux
États-Unis pour des expériences très valables en ce qui concerne ces gens-là, ce n’est pas,
sur le plan humain, sur notre planète, une action qui est morale cosmiquement. 

Et ça, ce problème, le problème de l’équilibre entre les forces de l’évolution ou de
l’involution, c’est un problème avec lequel l’Homme dans l’avenir aura à régler certaines
choses. Il ne faut pas être influencé. Il faut regarder en face, il faut accepter que tel
bonhomme a eu telle expérience avec les O.V.N.I., il ne faut pas toujours douter. Douter,
c’est une maladie, ça ! Mais de là à embarquer sur le “bandwagon” (train en marche), c’est
une autre chose. 

Et le danger de notre planète aujourd’hui, c’est justement ce danger, c’est que les gens
embarquent sur des “bandwagons”. Moi, vous êtes chanceux avec moi parce que je vais
vous jeter du “bandwagon”, c’est pour ça que je ne permets à personne de m’appeler, on me
voit quand je viens ici, c’est final, ensuite je m’en vais chez nous, je prends mon “coke”
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(coca) ! 

Et le danger aujourd’hui est à cette échelle-là, c’est que des gens par centaines, par milliers,
vont entrer dans des confréries, des organisations, des ci, des ça, et vont se faire prêcher
certaines choses qui sont partiellement vraies, mais qui ne font pas partie de la réalité. 

Ce n’est pas parce qu’un gars va dans un O.V.N.I. qu’il connaît la nature des choses, ce
n’est pas parce qu’un gars va dans un O.V.N.I. qu’il est en activité cosmique solaire au
niveau de sa propre évolution. Mais si ce type revient ici avec un diplôme, je vous assure
qu’il va avoir beaucoup d’étudiants, et il est là le danger. Si les gouvernements ont pris la
disposition de retarder l’échéance de l’information concernant les O.V.N.I., il y a du bon là-
dedans, mais il y a aussi du mauvais ! Dans toute activité humaine il y a du bon et du
mauvais ! 

C’est évident que les Américains et les Russes, les Français ont beaucoup d’informations
sur les O.V.N.I., mais c’est une information qu’en tant qu’individu, aucun politicien ne peut
prendre la position officielle de rendre ces témoignages. Si le gouvernement américain était
une société autonome gérée par une hiérarchie, par un système hiérarchisé comme le
Politburo en Russie, ce serait différent. Brejnev se réveille et décide un jour de parler des
O.V.N.I., là, tous les Russes vont suivre la ligne, c’est un système hiérarchisé. 

Mais aux États-Unis, ça ne se fait pas, vous vous imaginez Trudeau qui commence à parler
des O.V.N.I. à la télévision ? Il n’aurait jamais eu la chance de devenir libéral (rires du
public). Parce qu’il faut être libéral, mais pas trop ! S’il avait parlé des O.V.N.I., c’est la
même chose, on dirait : “lui, c’est un vrai séparatiste” (rires du public). 

Alors c’est pour ça que je vous engage à considérer le phénomène O.V.N.I. du point de vue
prophétique, de le voir tel qu’il a été expliqué, de suivre les évènements qui se déroulent,
mais d’une façon calme, et de ne vous engager dans cette recherche, dans les lectures ou
dans la curiosité intellectuelle normale, qu’avec patience.

L’évènement est très important, c’est un évènement clé qui va marquer le tournant dans
l’histoire humaine, mais les conditions qui sont derrière ces évènements sont au-delà des
Droits de l’Homme. Lorsque le temps sera venu pour le contact à l’échelle mondiale avec
les O.V.N.I., les gens qui seront prêts vibratoirement à pénétrer dans ces systèmes d’énergie
seront prêts, il n’y aura pas de problème, mais il y aura toujours des gens qui se refuseront à
croire, toujours. 

Ce qui est peut-être le plus intéressant, sur le plan des O.V.N.I., ce n’est pas nécessairement
la technique, tous ces gadgets, ce n’est pas ça, c’est l’importance psychologique du
phénomène. Si vous rattachez les données qui viennent des différents pays, que vous ouvrez
votre esprit à ces données-là et que vous suivez certaines personnes qui sont, entre
parenthèse, des autorités sur les O.V.N.I., à ce moment-là vous pouvez trouver du matériel
intéressant.

Mais les O.V.N.I. sont directement rattachées aux prophéties, et plus les années avancent,
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plus le phénomène O.V.N.I. va s’accroître, mais ne vous attendez pas à ce qu’ils descendent
sur la place d’une mairie parce que quand ça va se produire, ce phénomène-là, ça va être
dans l’instantané, et ça va couvrir la planète entière. Et quand précisément ça se fera ?
Personne ne le sait. 

Il faut vérifier les archives pour avoir une date approximative de ces évènements. Une fois
que vous vérifiez les archives et que vous revenez dans votre corps physique, vous avez
perdu la mémoire ! Alors… Il y a des gens qui me disent : “qu’est ce qui va se passer dans
deux-mille ans... ? Ou en l’an 2000, bababa”… C’est sans importance. 

Si vous avez la chance de vous intéresser aux idées marginales qui existent aujourd’hui
qu’on appelle l’ésotérisme, ou tout ça, vous êtes chanceux parce que déjà vous avez une
avance psychologique sur l’évolution intellectuelle de l’Homme. Mais si vous vous faites du
mauvais sang parce que vous trouvez que vous n’avancez pas assez vite, à ce moment-là
vous allez avoir le cancer. Chaque individu avance au pas où il doit avancer. 

Des évènements dans la vie de chacun sont des évènements qui sont mesurés à la résistance
émotive et mentale de cet individu. Ne cherchez pas à être plus que ce que vous devez être
et ne recherchez pas la sainteté, ça pue la sainteté (rires du public). 

RG : L’odeur de sainteté, c’est ça ? 

BdM : Ça, c’est une autre chose. Ce n’est pas un état, c’est un attribut physique de la
matière. Ce qui se produit, c’est qu’on a été tellement endoctriné, pas nécessairement d’une
façon… Remarquez, on n’a pas été endoctriné… L’Homme n’a pas été endoctriné d’une
façon dirigée parce qu’il n’y a pas un cerveau sur la planète, même pas Trudeau qui peut
endoctriner des gens, même pas les jésuites.

C’est un processus mécanique qui s’est fait petit à petit au cours des siècles, les idées qui
s’ajoutent aux idées, des concepts qui se mélangent à d’autres concepts, et on finit
aujourd’hui avec ce qu’on a. Et comme ce sont des concepts ou des idées qui sont vieilles,
ou vieillottes, on a tendance à les respecter, c’est normal. 

Tout à coup il y a un type qui vient de l’Ouest ou un type qui vient de l’Est et qui jette la
bagarre dans ces idées, à ce moment-là on dit qu’il est... “Il est coincé lui, ce gars-là”...
C’est normal. Ce que je suggère, c’est que lorsque quelqu’un vient d’un des quatre points
cardinaux et qu’il met la bagarre dans les idées qu’on a depuis des siècles, ce qu’il faut faire
c’est de l’écouter, d’écouter, mais ne pas sauter sur ses idées. 

Si les idées qu’il a sont vraisemblables, il y a une partie de ces idées-là vibratoirement qui
fera vibrer votre esprit. Si elles sont invraisemblables, il y a une partie de ces idées-là qui
fera vibrer votre centre émotionnel, parce qu’on a seulement deux points de référence, le
mental ou l’émotion. 

Et petit à petit, votre Esprit pourra se dégager de ces idées, et le choc vibratoire de ces idées
avec vos propres pensées créera chez vous une transmutation, une sorte d’alchimie, si vous
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voulez, de votre faculté pensante. Et ça, ça vous permettra d’aller plus loin dans votre
propre recherche des différentes facultés cosmiques à l’intérieur de l’Homme.

Mais que ce soit dans n’importe quel domaine, il n’y a pas un Homme qui écrit un livre ou
qui fait telle chose avec l’intention d’empoisonner les gens, mais les gens s’empoisonnent
parce qu’ils ne savent pas comment se servir de ce matériel : Hitler quand il est venu, il
n’avait pas l’intention d’empoisonner le monde, au contraire, il avait de très bonnes idées
pour l’Allemagne. 

Si les Allemands avaient pu prendre de la distance de ce bonhomme, l’holocauste n’aurait
pas eu lieu, il serait devenu lui-même incapable de traduire sur la planète ce qu’il a fait, ce
sont les masses qui lui ont donné le support, pourquoi ? Parce que les gens se laissaient
influencer. 

C’est la même chose avec Jim Jones. Jim Jones avait de très bonnes idées, mais ce que les
gens ne réalisent pas, c’est que dans toutes les idées il y a une erreur, tant qu’on pense on
émet une erreur, c’est impossible de penser sans émettre une erreur, parce que si une
personne pouvait penser sans émettre une erreur, il commencerait à penser et il finirait
constamment... Il finirait à l’infinité de la pensée. Et l’aperçu le plus normal de cette
expression, c’est la mathématique. 

La science des mathématiques, c’est une faculté qui nous permet de penser avec le moins
d’erreurs possibles, et encore on fait des erreurs. Tant qu’on pense, on fait des erreurs, c’est
normal, ça fait partie de la qualité de penser. Alors le type qui vient et qui amène dans le
monde, à un niveau quelconque, des idées nouvelles, amène avec lui un peu d’erreurs. 

Si vous vous attachez à sa pensée d’une façon trop émotive, vous allez prendre cette erreur,
vous allez la greffer à vos émotions, vous allez contaminer votre Esprit, et vous allez
continuer cette erreur, et c’est ce qui s’est fait depuis des milliers d’années.

C’est pour ça que l’Homme est, même au vingtième siècle, un être psychologiquement
primitif, parce qu’il a accumulé pendant des siècles, des erreurs ! Il n’y a pas une Humanité
dans le Cosmos qui a autant de petites véroles sur l’intellect que nous autres, c’est terrible,
c’est pour cela qu’il n’y a pas d’universalité ! C’est très difficile de demander aux Français,
automatiquement il y a une erreur, si la traduction est très bien faite, à ce moment-là l’erreur
est vibratoire.

Alors le danger concernant les idées est immense, et le danger concernant les O.V.N.I. et les
informations dictées par les O.V.N.I. aux Hommes est très grand. Et comme chaque Homme
est maître en lui-même, chaque Homme a en lui-même le pouvoir de savoir si telle chose est
réelle ou si telle chose est vraie ou fausse, il y a trois conditions. 

Si vous vous demandez, pour les gens qui ont un certain contact, si vous vous demandez si
telle chose est vraie ou fausse ou réelle, vous aurez trois réponses. Et si vous avez une
réponse concernant le réel, on vous répondra que ce n’est pas important. Si vous avez une
réponse concernant le vrai, on vous dira que c’est très important, et si vous avez une réponse
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concernant le faux, on vous dira que c’est très dangereux. Autrement dit, on vous
conditionnera à une autre échelle pour entrer dans une autre période de recyclage au niveau
de votre mental, jusqu’au moment où vous en serez arrivés à être totalement libérés sur le
plan intellectuel, sur le plan du mental. 

Le plus grand danger de l’Homme, c’est d’être influencé, et c’est avec les années que les
gens comprendront ce que je dis. 

Alors dans le cadre de la prophétie, on revient à deux points, les prophéties sont importantes
dans ce sens qu’elles font connaître à l’Homme certaines choses, mais elles sont sans
importance, parce que l’Homme ne pourra jamais reconnaître ces choses qu’après qu’elles
auront pris place à la surface de la planète. Alors le facteur qui domine dans cette situation
dualiste, c’est que l’Homme doit être au-dessus de la prophétie et de la regarder d’en bas, et
de se servir de la prophétie comme on se sert d’une lentille pour regarder de près les
évènements. 

Je vous donne un exemple de ce que je veux dire : Moctezuma quand il était à Mexico,
connaissait les prophéties de son peuple, Quetzalcóatl devait revenir : l’Homme blanc. Un
jour, Cortés il est venu, l’Homme blanc... Moctezuma a été totalement mesmérisé, Cortés a
envahi Mexico, il a détruit ses affaires parce que Moctezuma croyait à la prophétie. Si
Moctezuma avait pris du recul, s’il avait parlé à Cortés, s’il avait jugé du bonhomme, s’il
avait jugé quantitativement de son armée, s’il avait étudié un peu ces nouveaux conquérants,
il aurait eu sur lui le dessus. Et aujourd’hui, on aurait une autre civilisation. 

Alors cet évènement qui s’est produit avec Moctezuma et Cortés, c’est exactement la même
situation aujourd’hui. On a des prophéties aujourd’hui, et ces prophéties-là, il faut les
regarder avec un recul, et les reconnaître lorsque l’évènement vient. Mais ce qui est le plus
important, c’est d’être soi-même indépendant de la prophétie. 
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Les maitres du monde #8A BdM-RG Version longue en vidéo : https://www.youtube.com/watch?
v=L1sCpdaTx2g
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glen

8A - LES MAÎTRES DU MONDE
(Version intégrale)

Richard Glenn (RG) : Bernard, on parle des Vimanas, on parle de ces peuples qui se sont
battus au-dessus de nous autres, qui ont convoité l’être humain, qui ont convoité la planète
Terre ?

Bernard de Montréal (BdM) : Avant de parler des maîtres du monde, il faut parler des
maîtres de la galaxie, puisque les maîtres du monde viennent de la galaxie. Leur origine
spirituelle… Quand j’emploie le terme “spirituel”, je ne l’emploie pas dans le sens religieux
du terme, quand je parle de “l'esprit”, je n’emploie pas le terme esprit dans le sens de
l’Esprit, j’en parle dans le sens que toute forme qui évolue dans le temps est un esprit.

Les maîtres du monde sont des formes intelligentes qui évoluent dans le temps, qui sont
arrivés à un niveau d’évolution suffisamment élevée pour leur permettre d’être indépendants
de l’espace. Cette indépendance de l’espace leur permet à volonté de voyager dans le
Cosmos et de prendre des décisions concernant l’évolution des planètes suivant leur gré, et
aussi suivant les connaissances, la mémoire qu’ils enregistraient dans le Cosmos concernant
ces planètes.

Les maîtres du monde sont des êtres qui ont parcouru un très long chemin, qui ont acquis
suivant leur évolution une très grande connaissance du Cosmos, de ses Lois et des planètes
auxquelles ils sont affiliés. De sorte que lorsqu’il est décidé qu’ils doivent descendre sur la
planète Terre s’incarner ou se matérialiser, leur compréhension du phénomène humain est
total, et leur capacité d’organiser la société de l’avenir en relation avec des données, des
sciences, leur permettant de projeter un dynamisme dans l’avenir qui ira, pendant des
siècles, se terminer dans une évolution quelconque ! 

Les maîtres du monde lorsqu’ils viennent ici ont un plan de vie pour la planète, ils le
connaissent très bien ce plan de vie, mais ils ne peuvent pas empêcher l’inconscience de
l’Homme de faire interférence avec ce plan de vie. Et pour cette raison, leur tâche est
ingrate, elle n’est pas ingrate humainement parlant, mais elle est ingrate dans ce sens que,
souvent, ils doivent sinon revenir, du moins continuer sur d’autres plans à veiller à ce que
s’exécute finalement le plan qui avait été projeté dans son origine. 

L’Homme n’a pas toujours eu besoin des maîtres du monde. Lorsque l’Homme a été
préparé pour vivre sur la planète Terre, son âme était très jeune. L’âme n’avait aucune
connaissance de l’expérience humaine, elle était sage mais elle était bête, elle était belle
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parce qu’elle n’était pas souillée, mais elle n’avait pas l’expérience et elle ne connaissait pas
non plus la puissance de la matière. Au cours des très grandes périodes de temps qui ont
évolué, qui se sont passées, l’âme est devenue éventuellement incapable de se libérer du
corps matériel.

Et c’est à partir de ce moment-là qu’il est devenu important pour des êtres de venir à
certaines périodes de l’évolution, pour rectifier la ligne d’évolution que l’Homme devait
suivre, pour arriver éventuellement à ce qui doit arriver : la conscience totale. Les textes
anciens, les textes orientaux, les textes égyptiens, les textes chaldéens, tous ces textes
ésotériques, occultes, racontent l’histoire apocryphe de ces maîtres du monde.

Mais ce que ces textes ne racontent pas, c’est la dimension de ces êtres et le pourquoi de
leur intérêt à l’évolution de l’Homme. Pour connaître un être d’une façon totale, il faut
connaître les archives, la mémoire de cet être-là. Ainsi on peut brosser un tableau plus réel
de leur mission et de leur mandat. Si on retourne dans le temps, il y a eu sur le fameux
continent de la Lémurie, dans le Pacifique, un être qui a été responsable pour la destruction
finale d’une civilisation mi-éthérique, mi-physique qui avait cessé de croître. 

Cette civilisation aujourd’hui continue d’exister sur les plans invisibles, et le gros de sa
population s’est centré ou a centré ses activités sur la Lune. La faiblesse de ces êtres, c’était
la crainte. Les maîtres savent que la crainte, c’est un cancer, que la crainte fait partie de
l’ego, que la crainte est une fondation, un bloc sur lequel s’érige la statue de l’ego. Et
lorsqu’une civilisation est prise dans cette crainte, c’est très difficile pour cette civilisation
de servir un plan cosmique. Elle doit être anéantie, ses pouvoirs d’évolution biologique ou
psychique doivent être retardés, et souvent, elle doit être envoyée à évoluer sur une autre
planète. 

Si cette civilisation doit être forcée d’évoluer sur une autre planète, elle doit être remplacée.
Et c’est à ce moment-là qu’est venue la fameuse histoire de l’Atlantide. Durant la période
lémurienne, l’Homme avait accès à son corps éthérique et ce corps éthérique là lui
permettait de faire des choses avec très grande facilité.

Seulement, il y avait quelque chose en sa défaveur, c’est que le corps éthérique ne lui
suffisait pas, c’est-à-dire qu’il lui manquait quelque chose dans son expérience, la raison
pour laquelle il avait la crainte, c’est qu’il avait de la difficulté à voir très clairement ce qui
se passait autour de lui. S’il entrait en contact avec des animaux, il avait de la difficulté à
combattre ces animaux pour sa survie. Alors que durant la période de l’Atlantide, il se
développa chez l’Homme ce que les occultistes appellent le corps astral.

Ce corps pourvoyait l’individu ou la race avec une faculté de vision dans le monde matériel
suffisamment aigüe pour très bien discerner les formes, et à ce moment-là d’autres maîtres
devaient venir pour encore corriger l’évolution. Le problème sur l’Atlantide, c’était que le
corps astral était insuffisamment intelligent, c’est-à-dire que les passions, tout ce qui est du
domaine humain, mais très planétaire, tout ce qui est très lié à la forme devenait facilement
un objet de désir.

Et quand je dis que le corps astral n’était pas assez intelligent, je veux dire que
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l‘intelligence, le mental n’était pas assez développé pour contrecarrer ces désirs de bases
fondamentaux, très primitifs, de l’Homme. Alors il s’est développé sur ce continent au sein
de cette confédération, des tendances, des mouvements tendancieux, des forces qui ont
cherché à diviser la civilisation plutôt qu’à l’unir. À ce moment-là, encore des maîtres sont
venus pour corriger la situation.

Mais il y a un phénomène assez intéressant concernant les maîtres de l’Atlantide, c’est que
les maîtres de l’Atlantide avaient, par surcroît de tâches, le désir de former sur la planète
Terre des centres d’énergie, ce qui n’avait pas existé auparavant. Ils voulaient former des
centres d’énergie, ce que vous appelez des écoles, afin de permettre à l’Homme dans
l’avenir d’avoir accès historiquement aux “records” (enregistrements) de leurs activités. 

Lorsque l’Atlantide a été détruite, un de ces maîtres est parti vers l’Inde, vers l’Orient, vers
le Tibet, et une nouvelle préparation a été exigée afin de permettre une continuité éventuelle
de la connaissance. Lorsque ce maître est arrivé là-bas avec ses amis, il a particulièrement
fait état de la pauvreté mentale de l’Homme, de la nécessité de créer une race qui pourrait
éventuellement amener l’Homme à se servir d’une façon précise de sa pensée, sans pour
cela détruire la grande faculté intuitive qu’il possédait alors. 

Mais les Hommes ne suivent pas l’évolution des principes par leur supramental, les
Hommes suivent constamment les conditions d’évolution sans s’en apercevoir, de sorte
qu’éventuellement, d’autres maîtres doivent venir ou apparaître sur la scène mondiale pour
corriger l’évolution, sa ligne de développement, et permettre éventuellement une
réorganisation de la conscience humaine. 

Plus loin dans le temps, je passe, il y a eu des maîtres entretemps, mais plus loin dans le
temps un autre maître est venu, un maître spécial cette fois-ci, celui que nous connaissons
en Occident comme étant le Christ, et ce maître a fait un travail particulier. 

Le travail qu’il a fait, ce n’était pas de former une école, mais c’était d’instruire un petit
groupe d’individus dans la connaissance d’un principe universel que tout le monde connaît.
Et si ce maître n’était pas venu, aujourd’hui, notre civilisation serait totalement différente
pour la simple raison que, dans le Cosmos, là où l’Homme perd contact astralement,
mentalement, avec le Cosmos, il doit être réinstruit astralement dans un principe qu’il a
perdu par voie naturelle. 

Autrement dit, le concept de l’Amour n’existait pas sur l’Atlantide, il n’existait pas durant la
période lémurienne. Il a été institué durant la période chrétienne parce que ce concept
pouvait être compris par l’intelligence et saisi par le cœur. Mais le maître savait que
l’Homme ne pourrait pas appliquer dans sa vie ce concept d’une façon parfaite, parce le
concept de l’Amour est un concept cosmique. C’est un Principe cosmique, et pour le vivre
d'une façon cosmique, il faut le tuer sur le plan spirituel.

Alors l’aspect occulte du principe de l’Amour sera connu dans les siècles qui viendront, et
l’Homme comprendra alors que l’Amour, ce n’est pas un sentiment, c’est une faculté, c’est
un pouvoir de cohésion, c’est un principe d’organisation sociale à tous les niveaux. 
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Et lorsque l’Homme possèdera ce principe d’une façon totale, c’est-à-dire que lorsqu’il aura
accompli les étapes nécessaires pour lui permettre d’entrer en contact avec son propre
ajusteur de pensée, à ce moment-là, ce qu’on connaît comme l‘amour aujourd’hui sera
transmuté dans un pouvoir d’exercice sur le règne végétal, seulement sur le règne végétal.

Or, les maîtres sont des entités qui proviennent de différentes planètes dans la galaxie, ou
qui proviennent de différents plans dans le Cosmos. C'est très important de reconnaître qu'il
y a des maîtres qui n'ont plus à évoluer, qu'il y a des maîtres qu'on peut appeler des êtres
“DESCENDANTS”, et qu'il y a des maîtres qu'on peut appeler des êtres “ASCENDANTS”.
Le CHRIST était un maître, était un être “DESCENDANT”. Un être tel que lui n'a rien à
apprendre, il sait tout. 

Les maîtres qui sont ascendants ont à apprendre, ont des erreurs à commettre parce que ceci
fait partie de leur évolution. Et c'est pourquoi c'est très important pour l'Humanité de
reconnaître intuitivement si un maître est ascendant ou descendant. 

Si le maître est ascendant, il vous attirera à lui, vous irez vers lui. 

S’il est descendant, IL IRA VOUS CHERCHER. C’est la grande division. 

Dans le moment de notre Histoire, à la veille d'un changement dans la ligne de l'évolution
de l'Humanité, c'est très important que les gens connaissent, réalisent, sentent surtout la
vibration des maîtres. 

Les maîtres qui sont ascendants ont une fonction très importante pour l'Humanité. Les
maîtres qui sont DESCENDANTS n'ont AUCUNE FONCTION pour l'Humanité. Les
maîtres qui sont descendants établissent sur la planète une VIBRATION qui donne à
l'évolution de la civilisation une orientation. 

Les maîtres ascendants ne donnent pas, ne créent pas de vibration sur la planète, seuls, mais
ils peuvent le faire en groupe, et les maîtres ascendants le feront en groupe lorsqu'un maître
descendant viendra et s'unira à eux par le centre. D'ici à ce temps-là, ils devront œuvrer
seuls et faire ce qu'ils ont à faire dans le cadre de leur compréhension.

Nous allons vivre dans les quatre, cinq prochaines générations, une vie de plus en plus
bouleversante, mais aussi une vie de plus en plus grande parce que nous allons vers une
nouvelle expérience, nous allons vers une nouvelle dimension. 

Il y a des Hommes sur la planète Terre, qui entreront en contact avec l’éther, qui entreront
en contact avec l'invisible, qui verront dans l'invisible, pas par le biais du corps astral. Ils se
serviront de leurs yeux physiques, ils communiqueront par télépathie, ils connaîtront les
secrets de la lévitation, ils connaîtront la science cosmique, ils appliqueront la science
cosmique, ils connaîtront les secrets de l'Esprit humain, de l'âme, du corps humain et des
fonctions de l'Esprit humain en relation avec l'âme.

Ils connaîtront la différence entre l'âme et l'Esprit, ils connaîtront les mensonges de l'esprit,
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ils connaîtront les mensonges qui doivent être imposés à l’âme pour la correction de ses
erreurs antérieures. Ils connaîtront la Loi du mensonge, ils connaîtront pourquoi l’Homme
doit vivre le mensonge cosmique, ils verront clair, nul ne pourra leur mentir, il n'y aura pour
eux aucun maître. Avant que ce temps arrive, l’Homme doit souffrir. Il y aura sur la planète
beaucoup de souffrances, et déjà aujourd'hui, nous en connaissons un peu. 

Les forces dans le Cosmos sont très puissantes. La polarisation des Forces de la Lumière et
des autres devient de plus en plus aigüe. Les entités astrales qui concentrent leurs énergies et
leur pouvoir magnétique dans le centre de la Terre, les forces qui dirigent les courants des
rivières et qui sont attachées au centre de la planète, toutes ces forces devront un jour ou
l’autre entrer en confrontation totale cataclysmique avec les Intelligences que nous
retrouvons dans les temps lumineux. Et qui sera pris dans ce conflit ? L’Homme !

Beaucoup d'êtres sur la planète mourront, c'est normal, beaucoup d'êtres survivront et
beaucoup d'êtres seront enlevés de la planète pour une CORRECTION DE LEUR
VIBRATION, afin de revenir plus tard dans le vingt-et-unième siècle sur le plan physique,
et travailler à l'évolution d'une nouvelle société. Et à l'intérieur de ce groupe, il y aura un
autre groupe qui vivra simplement dans l'invisible et qui s'occupera de l'évolution de la
sixième race de l’Homme. 

Aux confins des choses, aux confins du territoire psychique, il y a une limite, et cette limite,
elle est dans chacun de nous. On ne peut pas comprendre certaines choses tant que nous ne
sommes pas arrivés à un certain niveau de développement mental. On ne peut pas se servir
de nos émotions intuitives, de nos facultés psychiques intuitives d'une façon parfaite tant
qu'il y a en nous de la coloration, tant qu'il y a en nous de la crainte, tant qu'il y a en nous de
la subjectivité. 

Souvent, les gens me disent : “telle chose est négative ou telle chose est subjective”. Les
gens ont de la difficulté à séparer l'une avec l'autre. Il y a une grande différence entre la
subjectivité et la négativité. Il y a des gens qui sont foncièrement négatifs,
FONCIÈREMENT NÉGATIFS, c’est-à-dire qu'ils ont une déformation de caractère qui est
basée sur une faiblesse de l'âme. Il y a des gens qui sont subjectifs, mais il ne faut pas mettre
ces gens dans le même bateau ! Parce que les Hommes sont beaucoup plus grands qu'ils ne
sont petits ! 

Rares sont les Hommes qui veulent faire mal pour rien. Et souvent, les Hommes qui font
mal pour rien ne le font pas d'une façon volontaire, ils le font parce qu’ils ont un émotif qui
n'est pas stabilisé. Alors si vous avez des amis, et que vous les considérez négatifs, rappelez-
vous que le terme “négatif” est un terme très puissant, et que lorsque vous employez ce
terme pour qualifier l'attitude ou la présence d'esprit d'une autre personne, vous ne vous
enlignez pas avec ses vibrations réelles et profondes.

Si l'Humanité, les gens qui cherchent, les gens qui veulent se rencontrer, les maîtres qui
enseignent, si tous ces gens doivent un jour se reconnaître, se rencontrer, il est absolument
essentiel que les barrières qui existent en eux, à cause des personnalités, tombent ! Et la
meilleure façon pour débuter ce travail à long terme, c'est de faire comprendre à ces gens
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qu'il y a dans chaque Homme une puissance, qu'il y a dans chaque Homme un centre
d'énergie, qu'eux doivent sentir, qu'eux doivent sentir d'abord. 

S’ils sentent ce centre d'énergie, cette pulsation, cette vibration, même si elle est colorée par
la personnalité, le caractère, les choses, les évènements de la vie qui rendent terne le visage
de la personnalité, ils doivent faire l'effort de voir plus loin, regarder derrière la carcasse et
sentir la pulsation réelle de cet individu. 

Et à ce moment-là, ils peuvent commencer une amitié réelle, et développer cette amitié
jusqu'au moment où ils arrivent à parler le même langage, et petit à petit, s'élever sur la
vibration de l'intuition pour éventuellement en arriver à comprendre des choses qui ne se
comprennent pas par l'intellect, c’est-à-dire des choses qui appartiennent au supramental et
qui sont données à l’Homme au fur et à mesure qu'il a mis de côté ses émotions subjectives
humaines. 

Lorsque l'Humanité aura atteint un certain développement dans cette direction, viendra un
autre maître, et ce maître rencontrera ces individus, tout se fera d'une façon très rapide, tout
se fera d'une façon synthétique, tout se fera d'une façon parfaite, et ces individus seront
amenés en relation avec une conscience vibratoire quelque part sur la planète afin de
devenir conscients d'une façon instantanée, de la réalité qui se cache derrière le masque de
la matière.

Tout ce qui est à la disposition de l’Homme : la religion, la politique, l'argent, la matière,
tout est bon ! C’est l’Homme qui déforme les choses, ce ne sont pas les choses qui
déforment l’Homme. Mais pour que l’Homme parte sur un pied qui l'amène éventuellement
à se servir de l'autre, il faut qu'il développe en lui-même des centres de gravité, c'est ça que
les gens n'ont pas, des centres de gravité ! Et un centre de gravité, ça ne se développe que
par la conscientisation constante, graduelle, des forces intérieures qui cherchent à briser, à
rompre avec les illusions de la personnalité. 

Et il y a partout dans le monde, des maîtres, des écoles, qui enseignent des techniques ou
des méthodes qui vous amènent petit à petit à ça. Mais ce n'est pas la fin. Ce que j'essaie de
faire comprendre au public, c'est que nous vivons dans une dimension spatiale, nous
sommes bornés par un conditionnement temporel, nous n'avons aucune idée de ce que
signifie le temps, nous n'avons aucune idée des limites de l'espace. 

Nous n'avons aucune idée de la réalisation qui existe en soi-même en potentiel, et à cause de
cela, nous sommes forcés, presque par tendance, à mettre de côté ce qui choque. Mais
remarquez bien une chose, c'est que dans toute évolution, dans tout changement de cycle,
dans toute pénétration des forces cosmiques sur un plan de l'évolution, il y a un changement
de fréquences, il y a une collusion de l'ancien avec le nouveau. Et c'est dans le processus de
cette collusion entre l'ancien et le nouveau que l’Homme doit prendre une position.

Soit qu'il demeure avec l'ancien pour des raisons émotives, sentimentales, intellectuelles, ou
qu'il se dirige petit à petit – pas tout d'un coup – mais qu’il se dirige petit à petit, qu’il donne
une chance au nouveau. Et souvent il s'apercevra peut-être une année ou deux années après,
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qu’une fois qu'il a goûté du nouveau, il est incapable de s'intéresser à l'ancien. Mais il y aura
une petite nostalgie, c'est normal parce que l’Homme est sentimental, l’Homme est
romantique, l’Homme vit dans le passé, l’Homme ne peut pas plonger directement dans
l'avenir parce qu'il ne connaît pas l'avenir. 

Et lorsque qu'on se plonge dans une direction ou dans une orientation que l'on ne connaît
pas, on la craint, c'est pourquoi je dis, si on vous dit : “allez vers la droite”, ne le faites pas,
restez en place. Si on dit : allez vers la gauche”, ne le faites pas, restez en place. Regardez
vers la droite, regardez vers la gauche, et laissez-vous attirer par VOS propres forces
internes, de sorte que vous serez les SEULS juges de la direction qu'on vous indique. Si
vous êtes vrais, vous prendrez telle direction ; si vous êtes faux, vous en prendrez une autre.

Aucun Homme n'a le droit de juger un être humain. Ceux qui le font se rendent
automatiquement incapables de dialoguer avec eux d'une façon parfaite. Tous les êtres
humains ont plus ou moins une âme, pas tous ! Les êtres humains n'ont pas tous une âme
développée, il y a même des êtres humains QUI N'ONT PAS D'ÂME DU TOUT !

Une des raisons… La science souvent parle du “cloning”, dans les laboratoires américains,
en Russie, on s'intéresse beaucoup à cette expérience scientifique parce qu’elle implique
pour la civilisation, à l'échelle du travail, des facultés ou des pouvoirs ou des capacités très
grandes. On prend la cellule de l’individu, on la reproduit. Mais je vous avertis, c'est contre
les Lois cosmiques de faire du “cloning”. L’Homme n'est pas prêt à faire du “cloning”.

La science qui existe sur la Terre, ce n'est pas de la science, c'est une forme de science ! La
science est parfaite, la science ne fait pas d'erreur. Et si l’Homme en arrive un jour à faire du
“cloning” sans préparation, sans savoir, sans connaître les Lois de l'évolution,
automatiquement il entrera dans une ère de danger aussi grande que l'ère atomique où il a
mis le pied. De la même façon que l’Homme n'a pas le droit de fissionner l'atome, de la
même façon l’Homme n'a pas le droit encore de faire du “cloning”. 

Il y a des Lois très sévères au niveau cosmique concernant le “cloning”, parce que sachez
que lorsque vous faites du “cloning”, l'âme ne s'incarnera pas. Alors si l'âme ne s'incarne
pas dans un corps qui a été produit systématiquement en laboratoire, qu'advient-il de ce
corps ? Qu'advient-il de ses facultés ? 

Si vous progressez dans le temps et que vous étudiez les possibilités de la science cosmique
au niveau, par exemple, de la mémoire, et des contrôles de la mémoire sur le corps éthérique
d'un être, vous réalisez très facilement, qu’éventuellement, l’Homme pourra établir des liens
vibratoires entre la mémoire éthérique et ce clone. 

Si ce clone est DIRIGÉ par des entités qui cherchent à retarder l'évolution de l’Homme, des
entités qui prennent sur la planète physique le pouvoir, si elles prennent le pouvoir du
gouvernement, vous pouvez facilement vous imaginer ce qui peut se passer. En Allemagne,
durant la deuxième guerre mondiale, il y  eu des intérêts très occultes. Le mouvement nazi,
c’est un mouvement occulte, ce n'était pas un mouvement politique. Ce qu'on connaît du
mouvement nazi par la presse ou par les écrits, c'est simplement du matériel pour des
intellectuels. 
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Le mouvement nazi était foncièrement un mouvement occulte, les gens qui travaillaient au
sein de ce mouvement étaient en communication avec les forces sataniques – ce que les
gens appellent les forces sataniques – je ne veux pas entrer dans la définition de ces
personnages. Alors admettez que dans des conditions de science avancée où vous avez un
régime politique dictatorial, qui a des relations étroites avec des Intelligences qui veulent
retarder l'évolution de l’Homme, admettez que le “cloning” peut être très dangereux. Alors
je finis sur ça.

RG : Dans les maîtres du monde et dans les initiés, est-ce qu’effectivement on doit faire une
différence entre ceux qu’on a appelé les grands initiés comme Édouard Schuré en a parlé
dans ses livres, Les Grands Initiés, Krishna, Rama, Bouddha, le Christ et d’autres qui ne
viennent pas d’ailleurs, et les maîtres qui viennent d’ailleurs, et quand je dis “Venus
d’ailleurs”, je pense à Vénus aussi, puisque il y a beaucoup de théories ésotériques qui
laissent entendre que les maîtres du monde nous viennent de la planète Vénus. Et d’autres
aussi disent : Mais entre Mars et Jupiter, il y a une couche d’astéroïdes. Y avait-il là une
planète d’où auraient émigré certains êtres qui seraient venus sur la planète Terre ? 

BdM : Il y a deux questions là-dedans. 

RG : Oui.

BdM : Alors les maîtres du monde… Si les maîtres du monde… Regardez la façon que je
parle… Si les maîtres du monde sont issus d’une planète, soit dans le système solaire, sur un
plan invisible – parce qu’il n’y a pas de planètes habitées dans le système solaire sur le plan
matériel – alors si les maîtres du monde viennent d’une planète du système solaire sur un
autre plan ici, ils deviennent des initiés, c’est un jeu de mots ça ! Un initié, les maîtres, ce
sont tous des initiés ! Il y a plusieurs personnes dans la salle qui ont été initiées avant. 

Ce qui est important de comprendre dans le terme “maîtres du monde”, même le terme
“maîtres du monde”, si vous regardez la vibration, pour les gens... Parce que les gens, la
plupart de vous avez un écran mental... Si vous regardez dans votre écran mental la
vibration de la couleur “maîtres du monde”, vous verrez que la vibration n’est pas aussi
haute, la couleur de la vibration n’est pas aussi haute que celle qui s’applique au terme
“initié”. Dans la faculté de comprendre le mystère de la vie chez l’Homme, il y a
constamment des interférences. 

Les interférences sont très subtiles, et à un certain point, on ne peut plus les voir ces
interférences-là, parce qu’elles sont purement vibratoires, elles ne sont plus intellectuelles,
elles ne sont plus psychologiques, elles ne sont plus linguistiques. L’Homme divise la
réalité. Lorsque l’Homme divise la réalité, elle devient de la connaissance. Lorsque
l’Homme a la connaissance, il cherche à créer autour de cette connaissance-là une forme.
Cette connaissance-là devient une école, alors l’intellect divise ! 

Les maîtres du monde, parce que ça va loin l’affaire des maîtres du monde, il y a des
maîtres du monde qui sont sataniques et il y a des maîtres du monde qui font partie de la
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hiérarchie, qui travaillent avec la hiérarchie sur des plans évolutionnaires. Alors si un type
fait partie d’un cercle satanique, si un type travaille avec des forces lucifériennes dans un
coin de la planète Terre, sur un plan quelconque, et que celui à qui est attribué les pouvoirs
d’interception avec ces Intelligences, effectivement, va être reconnu comme le maître du
monde parce qu’aussitôt qu’il a un contact avec les Hommes, il peut légiférer.

Le terme “maîtres du monde”, moi je ne l’aime pas. Si vous me parlez d’initié, la vibration
est beaucoup plus pure, parce que quand on parle de maître, on parle de domination. Quand
on parle d’initié, on parle de pénétration. Un initié va vous amener à recevoir certaines
vibrations par pénétration. Le maître va vous imposer une certaine volonté, quel que soit le
maître, il va vous imposer une certaine volonté.

Que ce soit une volonté qui soit en collusion avec le matériel, que ce soit une volonté qui
soit en collusion avec les pouvoirs magiques, que ce soit une volonté qui soit en collusion
avec une certaine forme de spiritualité, il va vous imposer une certaine volonté. Tandis que
les initiés, si on emploie le terme “initié” d’une façon sérieuse là, et non d’une façon
personnelle, comme des gens peuvent dire par exemple : “moi je suis initié à telle chose”,
ça, c’est une initiation, c’est un mot, mais quand on parle des initiés là, les êtres qui sont
cosmiquement en relation avec l’Homme, ces êtres-là ne vous imposeront aucune volonté à
aucun niveau. 

Ils vont vous faire connaître des aspects de la programmation évolutionnaire de la planète en
passant par des truchements psychologiques pour que vous puissiez comprendre ; le Christ
en est un exemple, l’Amour… Ils vont faire comprendre certaines choses à l’Homme, mais
ils ne peuvent pas expliquer à l’Homme le Tout de ce qu’ils leur font comprendre. 

L’initié ne peut jamais jamais raconter à l’Homme ce qu’il sait. Les maîtres du monde
peuvent raconter à l’Homme ce qu’ils savent. J’irais beaucoup plus loin que ça, pour
respecter la volonté de ceux qui travaillent à la hiérarchisation de la conscience humaine sur
la planète Terre, je dirais que les maîtres du monde, s’ils sont étudiés à la lumière parfaite
de la connaissance interne, ont travaillé avec les forces lucifériennes.

Ceux qui sont dans la salle et qui ont une capacité de voir un peu dans l’éthérique, qu’ils
regardent mes deux mains, il y a la main gauche, il y a la main droite. La main droite veut
dire quelque chose et la main gauche veut dire quelque chose. Si j’étends les mains et que je
les dirige comme ça, et que je les unis ces mains, vous avez seulement une vibration. Si je
les mets comme ça, vous avez deux vibrations, si je les mets comme ça, et que je fais ça et
que je fais ça, vous pouvez voir le symbole des maîtres du monde. Si je fais ça et que je fais
ça, vous voyez le symbole des initiés. 

Chacun peut par intuition reconnaître ce qui est vrai de ce qui est faux. Si vous vous laissez
prendre par des mots, ça ne fera pas de dommages sur le plan humain, mais ça retardera
votre évolution. Il y a plusieurs façons de prendre la connaissance, de s’intéresser aux
choses. Si on lit des livres et que c’est intitulé “Les maîtres du monde” et qu’on le lit ce
livre, ça va, on apprend des choses. 

Mais si on vit dans la vibration du terme, si on travaille supramentalement avec les
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Intelligences qui coordonnent l’évolution de l’Homme, automatiquement il y a une rupture.
Il y a une cessation de l’activité vibratoire en relation avec ce terme. Alors pourquoi ? Il faut
que l’on puisse soi-même savoir ce qui se passe, sans cela on se laisse influencer par des
notions qui, en elles-mêmes, sont bien, mais qui, pour vous-mêmes, retardent votre
compréhension parce qu’elles vont créer automatiquement un blocage entre votre mental et
le supramental. 

Si vous parlez, si vous dites “maîtres du monde”, c’est une vibration, si vous dites “maîtres
du cosmos”, là c’est une autre chose, c’est une autre chose. Les maîtres du Cosmos sont des
initiés, il y a des maîtres du Cosmos qui sont venus ici et qui ont donné à l’Homme
énormément de science et de sagesse, mais ces gens-là n’étaient pas les maîtres du monde.
On prend à la légère les concepts, les idées ésotériques ou occultes qui nous viennent de
partout dans le monde et on ne juge pas ces choses à la lueur de nos propres sens internes,
de là le danger ! 

Ce qui s’est passé en Allemagne était justement ça, ce qui se passe dans les sectes, dans les
cultes, c’est justement ça, il ne faut pas tomber en adoration devant de grandes idées ou de
grands concepts, ou de grandes personnalités historiques qu’on ne connaît pas. Il faut se
servir du matériel historique pour se former une idée de ce qui s’est passé. Mais ce qui s’est
passé, vous ne le retrouverez que dans les archives, que lorsque vous verrez dans la
mémoire, là vous verrez ! 

Mais ce que vous prenez d’une façon littéraire, d’une façon philosophique ou d’une façon
théologique, ou d’une façon évangélique, de toutes les façons, ce sont toutes des sauces qui
servent à cacher la puanteur de la viande. Le grand Steiner, le grand Rudolph Steiner
réalisait durant sa vie combien le monde astral était contaminé, à un point tel que ceux qui
voyageaient, qui allaient sur ces plans, avaient de la difficulté à voir précisément, d’une
façon certaine, ce qu’ils observaient. 

Si les choses, si la connaissance, si les faits historiques étaient si précis, si justes, il n’y
aurait pas cinquante-six-mille idées, il y aurait une continuité. Il n’y en a pas de continuité.
Il n’y aucune continuité dans la connaissance humaine, les historiens ésotériques ou autres
font un effort louable. Quels sont les êtres qui peuvent regarder l’Atlantide et suivre
l’évolution de l’Atlantide et dire : “c’est comme ça que ça s’est passé, c’est comme ça que
ça s’est passé à telle date, l’île a été détruite tel jour”.

Ces connaissances sont tellement profondes dans l’Homme que l’Homme est presque obligé
de les garder pour lui-même, et d’en donner un petit peu à la population. C’est louable qu’il
y ait des gens, qu’il y ait des “Blavatsky” qui aient fait un travail, qu’il y ait des “Bailey”
qui aient fait des travaux. Ça, c’est une chose. Ça, c’est leur chose, c’est leur vie, c’est leur
plan de vie, ce sont leurs vibrations ! Ces gens-là aussi sont en évolution, vous prenez ce
qu’ils vous donnent, vous regardez ce qu’il vous donnent, mais vous le regardez, pas
nécessairement le manger, puisque vous avez en vous votre propre nourriture ! 

L’Homme ne peut plus se permettre d’être influencé, à quelque niveau que ce soit. Là, je
vous dis ça, on est en 1980, vous verrez en 90, en 99, en 2034 ! L’Homme ne peut plus se
permettre d’être influencé. Lorsque des civilisations extérieures viendront ici en voyage
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pour des raisons d’expéditions scientifiques, pour des raisons de contacts politiques, je
plains ceux qui n’auront pas compris que l’Homme NE DOIT PAS SE LAISSER
INFLUENCER, parce que l’Homme s’apercevra à ce moment-là que ces gens ont des
pouvoirs naturels qui dépassent votre imagination. Des pouvoirs qui appartenaient dans le
passé à ces maîtres du monde ou à ces initiés, mais avec lesquels la conscience moderne n’a
aucun contact. 

Il y a des gens qui me disent : “on vous demande une question et vous allez comme ça”,
(BdM fait un geste) et c’est ça, je peux toujours faire ça. Le but de ce que je fais n’est pas
dans le but de faire quelque chose ! Regardez la circularité de la réponse, le but de ce que je
fais est dans le but de ne rien faire pour vous, excepté vous faire sentir par vibration ce que
moi je vis par contact, de sorte que vous puissiez éventuellement, par vibration, sentir,
savoir la même chose, en passant par des épreuves parallèles, s’il le faut.

Les gens sont assoiffés d’occultisme, d’ésotérisme, et les maîtres du monde et les maîtresses
des maîtres du monde ! Imaginez-vous si quelqu’un, un jour, pouvait écrire un livre sur les
maîtresses, la sexualité des maîtres du monde, ça se vendrait comme ça ! C’est normal,
l’Homme est assoiffé de sensationnalisme. Si quelqu’un arrive un jour et trouve d’une façon
assez probante le nom de la maîtresse du Christ, là on va en faire toute une histoire ! Ça va
faire parler les langues, mais ça va faire pleurer les sœurs. (rires du public).

RG : D'où venaient les Hommes primitifs, n’y a-t-il pas de risque que nous soyons nous-
mêmes le produit d'un clonage ?

BdM : Non, l’Homme n'est pas le produit d'un clonage. Au début, les gens ne semblent pas
comprendre comment l’Homme est venu sur la Terre. Au début, l’Homme, ce qu'on appelle
l’Homme d'aujourd'hui n'existait pas, l’Homme original est très différent, il était semblable
à ce que les archéologues ou les anthropologues appellent le fameux australopithecus, toutes
ces choses. Il est venu un moment dans cette évolution où il y a eu contact entre – et ça, c'est
très tard dans l'évolution de l’Homme, très tard c’est-à-dire très rapproché de nous – où il y
a eu un contact entre des Intelligences venant du Cosmos, avec ces hommes et ces femmes,
et c'est de ce contact que sont nées les races. 

Les races n'existaient pas au début, telles que nous les connaissons, le Chinois, l’Hindou,
l’Européen, l’Indien, ces races sont venues après le contact de l’Homme avec des races
venant du Cosmos, mais déjà l’Homme existait sur la Terre. Il n’y a eu aucun clonage,
aucun clonage ! 

Je sais qu’on parle dans certains milieux du contact entre l’Homme et les extraterrestres, de
ces manipulations scientifiques et tout ça. Ce n'est pas à moi de vous dire si c'est comme ci
ou si c'est comme ça. C'est à vous d'en arriver à sentir si c'est comme ci ou si c'est comme
ça. Parce que si moi je vous dis que c'est comme ça, je vais former une autre école, je ne
veux pas former d'école ! Je vais aller contre ce que l'autre personne dit, ce n'est pas mon
but. 

S’il y a de l'information, de la mauvaise information provenant du Cosmos par des
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Intelligences qui veulent retarder l'évolution de l’Homme, en créant chez l’Homme ou dans
la masse humaine par les médias d'informations, ce que j'appelle de la nausée intellectuelle,
que le public, que les gens en soient avertis par eux-mêmes ! On n’est plus à un moment
dans l'histoire où tout va vous être donné sur un plat d'argent.

Vous avez une question, vous avez une réponse, une autre question, et vous avez une autre
réponse, une autre question, une autre réponse ! Si l’Homme n'a pas la capacité aujourd'hui
de sentir s'il y a du vrai ou du faux dans les révélations faites par des Intelligences
extraterrestres, il doit en arriver à pouvoir le faire. Et s’il ne le fait pas, il sera pris lui-même
dans ce piège. C'est ça l'histoire de l’Homme. C'est le conflit entre des Intelligences qui ont
un intérêt et d'autres Intelligences qui ont un autre intérêt. 

Moi tout ce que je fais, c'est de vous indiquer des mécanismes d'aberrations, les raisons pour
la mise en place de ces mécanismes-là. Et les raisons pour lesquelles vous devriez vous-
mêmes en arriver à les connaître, ces mécanismes internes là, qui vous permettent de vous
libérer une fois pour toutes des opinions de tout le monde. Que ce soit des extraterrestres ou
des terrestres. Je m’en fous des extraterrestres !

Les extraterrestres qui viennent sur notre planète Terre et qui détruisent des animaux dans
l’ouest Canadien ou dans le sud-est Américain, ce sont des idiots ! Ce sont des êtres qui ne
connaissent pas... C’est-à-dire qu’ils connaissent les Lois cosmiques, mais qui vont contre
les Lois cosmiques. Là, ils le font, ils peuvent le faire parce qu’il n’y a pas d’opposition sur
notre planète. Il n’y a aucun centre d’énergie sur notre planète qui possède assez d’énergie
pour se replier totalement sur lui-même, aucun ! 

Il n’y aucun centre d’énergie sur notre planète qui peut à volonté mettre la planète dans un
espace magnétique, permettant à sa vie de survivre. On ne peut même pas se protéger des
guerres, des famines, de la pollution ! Et ensuite on se demande pourquoi l’Homme devient
névrosé, suicidaire, fatigué, écœuré, pourquoi il perd le goût de vivre, pourquoi il n’a plus
de foi en lui-même, pourquoi il n’a plus de confiance dans les gouvernements ! 

L’Homme est une plaie ouverte à la contre-nature, à tout ce qui est anti-humain ! Alors
qu’est-ce qu’il fait pour se soulager ? Il s’achète des beaux souliers, comme j’ai fait, des
montres, des autos, il se paie une femme, deux femmes, trois femmes !

RG : La question est tout simplement : d’où venaient les Hommes primitifs, mais je pense
qu’on est revenu aux Hommes primitifs ! (rires du public). Une autre question : demandez
si les maîtres du monde ont conservé sur la planète – les maîtres de l’initiation – les lieux
appelés Agartha ou Shambhala, des lieux qui ne sont pas à la portée des yeux de tout le
monde et des lieux qui ne sont pas non plus à la portée des moyens de transport des êtres
humains. Il y a des sas, il y a des couloirs, il y a des portes. Agartha et Shambhala, on en
entend parler dans l’ésotérisme, ça fait partie des feuilletons ?

BdM : Bon. Alors, il y a l’Agartha et il y a Shambhala, ce sont des centres d’Intelligences,
ce sont des sociétés occultes, je déteste le terme “occulte”. Ce sont des sociétés qui évoluent
sur un autre plan et ces sociétés-là sont très actives. Et ces sociétés-là sont reliées en
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différents endroits de la planète par ce que les gens appellent des corridors, ce ne sont pas
des corridors physiques, ce sont des corridors éthériques. 

Il peut y avoir une porte d’entrée quelque part, mais les corridors eux-mêmes sont
éthériques, ils sont dans une autre dimension, et les gens voyagent dans cette dimension.
Alors, quelqu’un qui est au Tibet peut aller en Amérique du sud en passant par ce corridor-
là. Il y a au centre de la Terre aussi une autre collectivité intelligente, beaucoup plus néfaste
pour l’Homme que l’Agartha et Shambhala.

Quand on parle de l’Agartha, de Shambhala, qu’on parle de ces sociétés intelligentes, les
gens s’imaginent que les êtres qui vivent dans ces lieux sont des êtres qui s’occupent de
l’évolution de l’Homme ; pas nécessairement, et ce n’est pas d’eux que vous le saurez. Les
sociétés occultes, les mondes invisibles, les organismes intelligents des mondes invisibles
ont toujours, pour ceux qui les écoutent, des programmes de haute valeur concernant
l’évolution de l’Homme.

Mais est-ce que ces programmes-là sont réellement de haute valeur ? Est-ce que ces
programmes-là sont réellement dangereux ? L’Homme a vécu pendant des siècles une
période qu’un écrivain européen a bien intitulé “L’involution”. Il y a eu de bonnes choses, il
y a eu de mauvaises choses. Durant l’évolution, il y aura de bonnes choses et de mauvaises
choses, il y a toujours deux courants. Mais là où se rencontrent ces deux orientations, c’est
là que l’Homme doit faire un choix, pas un choix psychologique !

Il doit faire un choix dans ce sens qu’il doit lui-même savoir où il va. S’il ne sait pas où il
va, il sera emporté par les évènements. Que les gens s’intéressent à Shambhala ou Agartha,
ça, c’est une chose. Que les gens essaient par le biais des déplacements astraux d’aller dans
ces régions, c’en est une autre. Ce sont des mondes qui peuvent facilement créer à ce
voyageur des illusions puissantes. 

Je vous ai déjà dit : Si jamais Lucifer vient chez vous l’après-midi, il sonne à la porte, il ne
va pas se présenter comme Lucifer, il va dire : “je suis Michel archange”. Il va même vous
apporter une rose, mais ça, ça va être une erreur psychologique de sa part, c’est un lys qu’il
devrait apporter.

Concernant les mondes de l’Agartha et de Shambhala c’est la même chose, il y a deux
règnes dans ces mondes, il y a deux niveaux d’Intelligences qui dominent ces mondes.
L’Homme n’a pas besoin de créer autour de lui un cercle de feu permanent, pour représenter
ce qui en lui est la conscience totale. Si l’Agartha pour se maintenir en communication avec
les forces, doit se servir d’un cercle de feu maintenu en permanence, c’est parce que le feu
sert à contrôler les Intelligences avec lesquelles ils ont un rapport. 

Les Intelligences cosmiques, les Intelligences parfaites n’ont pas besoin de feu pour être
contrôlées et elles ne sont pas contrôlables. Si vous pouvez contrôler une Intelligence, vous
pouvez être assuré que cette Intelligence est soit ahrimanienne ou luciférique. Les
Intelligences qui sont dans les plans de perfection, dans les plans de Lumière ne se font pas
contrôler, je défie qui que ce soit, à quelque niveau d’évolution occulte, ésotérique qu’il
soit, de me prouver le contraire.
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Ils vont vous amener à travailler avec eux, sous leurs conditions, jusqu’au moment où vous
puissiez être en harmonie vibratoire sur le mental et l’émotion, les plans éthériques et tout
ça, et supporter leur présence constante. Mais si jamais ces êtres, ces Intelligences vous
donnent le pouvoir, ce ne sera jamais pour les yeux du public. Si vous contrôlez les forces,
ces forces ne sont pas d’un haut niveau d’évolution, elles peuvent vous servir, du moment
que vous savez avec qui vous traitez. 

Je n’ai pas d’objection à ce que des gens travaillent par la volonté et les mécanismes
occultes à se servir des forces élémentales, mais je vous assure que si ces gens n’ont pas la
force interne suffisamment grande, éventuellement ces forces les réduiront à l’insanité ou au
suicide. Quel droit possède l’Homme de commander ? Il ne possède le droit de commander
lorsque lui-même a été commandé et que lui-même a été capable de soulever le contrat, le
mandat de ce commandement ! On ne fait pas de contrat avec Dieu ! 

On peut faire un contrat avec d’autres forces, mais on ne fait pas de contrat avec les
Intelligences parfaites. Ceux qui ne comprennent pas ça, verront par leur expérience qu’il y
a une raison derrière ce que je dis. Les gens qui sont dans la salle ici, ce sont des gens qui
s’intéressent à un aspect des choses ésotériques, mais il y a des gens dans le monde qui
pratiquent réellement, avec très grande volonté et grande assiduité, des méthodes pour
communiquer, travailler, s’instruire, recevoir, d’Intelligences, dont ils ne connaissent même
pas l’origine !

Je vous donne un exemple. Les nazis ont envoyé au Tibet – c’est connu ça ce que je vous
dis – ont envoyé au Tibet une délégation pour entrer en contact avec les forces de l’Agartha.
Hitler était censé gagner la guerre, ces forces devaient supporter les activités occultes du
mouvement nazi. Hitler a perdu la guerre. Quand il a perdu la guerre, qu’il a su qu’il perdait
la guerre, il a créé des conditions en Allemagne pour que se suicide – parce qu’ils n’ont pas
voulu tomber dans ses mains – un grand nombre de personnes qui venaient de l’Orient, qui
étaient liées à tout ce mécanisme. 

Alors pourquoi Hitler qui demande de l’aide des forces occultes, qu’on lui promet de l’aide
et qu’éventuellement on le laisse tomber ? Qui est en contrôle de l’évolution, qui est en
contrôle des grands mouvements, qui est en contrôle des forces dans l’Univers ? Les forces
sataniques peuvent travailler, peuvent faire un certain travail jusqu’à un certain point, mais
ce ne sont pas les forces sataniques qui ont le dernier mot. 

Alors Hitler s’est fait prendre dans son propre piège, il a demandé de l’aide, on lui a offert
de l’aide et au dernier moment on l’a laissé tomber parce que le but, les intérêts de Hitler ne
sont pas nécessairement les intérêts de ces forces ! Hitler veut gagner la guerre pour mille
ans à venir, mais ces forces veulent simplement créer la guerre, ils l’ont fait.

Alors que vous me parlez de Shambhala ou de l’Agartha ou de tous ces “tatas”, je m’en
fous. Ce qui est important pour moi, ce sont mes centres de gravité, que je ne sois pas
influençable, s’il y a une rose ou un lys là-bas quelque part dans ces milieux, je saurais y
aller sans crainte. Les gens au Québec sont assoiffés de ces choses, c’est bon, mais il ne faut
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pas charrier !

RG : Première question : je voudrais savoir, quand est ce que les cataclysmes les plus
proches vont-ils survenir ? Une date précise, s’il vous plait. Une deuxième question : qui
êtes-vous ?

BdM : D’abord je n’ai jamais dit que je sais, j’ai dit : “Il faut savoir”, grosse différence. De
dire qu’on sait, c’est une valeur de jugement sur soi-même. Dire qu’il faut savoir, c’est une
condition d’existence mentale pour parvenir à la recherche de la réalité, sous toutes ses
formes. Concernant les cataclysmes, j’ai aussi mentionné que je ne fais pas de prophéties, le
seul moment où je fais de la prophétie, c’est de personne à personne, mais jamais en public.

Si jamais je fais de la prophétie, ce sera assez assommant, et ce sera dans des conditions de
vie personnelle très spéciales, et je n’entrevois pas ça avant un certain nombre d’années. Il y
a faire de la prophétie et faire de la prophétie, être clairvoyant, être voyant, c’est une chose,
faire de la prophétie c’est une autre chose. Et se donner comme tâche de dire publiquement
ce qui doit arriver avec certitude et précision, c’est une autre chose.

Je connais des conditions personnelles qui me permettraient de faire de la prophétie et ces
conditions sont extrêmement rigides, je n’ai aucune intention de faire de la prophétie, de me
faire dire le lendemain que je n’avais pas raison. Je n’ai aucune intention d’être une
marionnette. Une personne qui fait de la voyance ou de la clairvoyance qui se trompe, ça
passe. Une personne qui le fait en public sans s’impliquer totalement dans ce qu’elle dit, ça
passe. 

Mais une personne qui le fait comme je le ferais c’est extrêmement sérieux, c’est très
dangereux, parce que la prophétie supramentale, ce n’est pas de la voyance, ce n’est pas de
la clairvoyance, c’est précis, à la seconde, et ça implique automatiquement un mouvement
vibratoire dans la conscience planétaire. 

Je vais vous donner un exemple – ce n’est pas de la prophétie que je fais – si je dis à un
public qu’à telle date, tel endroit, à telle heure, il y aura une fissure dans la Terre de
cinquante mètres, et qu’elle se produit, on dira : “ah, il a été chanceux”.

Une autre fois, je dis à la population : “tel endroit, il y aura une manifestation d’O.V.N.I. à
telle heure, tel jour”. Ça se produit, là il y a un grand nombre de personnes qui ne sont pas
avisées parce que ça n’intéresse pas tout le monde. Si je tombe dans les choses quotidiennes
et que je dis qu’un édifice va s’écrouler à New jersey à telle date, telle heure, l’édifice
comporte telle chose, telle chose, ça se produit, on va faire un petit rapprochement. 

Si je fais ça cinquante, cent, deux-cents fois, éventuellement je vais automatiquement attirer
sur moi les regards de la presse, les médias d’informations, de tout ce qui touche à
l’information. Et suivant la qualité de l’information que je donne, si je parle de ce que les
Américains vont faire en telles choses, ou les Russes vont faire en telles choses, là j’attire
sur moi d’autres yeux, des yeux qui sont un peu plus chatouilleurs. Et ma responsabilité, si
je dois faire de la prophétie, elle est grande, et je le ferais dans des conditions qui sont
totalement cachées, par des moyens qui sont totalement cachés. 
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Alors qu’on ne me demande pas de faire de la prophétie, je n’en fais pas de prophéties. Je le
fais avec des amis parce que ce sont des amis, ils ne vont pas m’amener à l’échafaud, et
c’est beaucoup plus par relaxation que pour intérêt. Lorsque les grands mouvements se
feront, les gens seront avisés. Mais me demander de faire de la prophétie, c’est me
demander de faire du théâtre.

Il y a des gens qui peuvent faire de la prophétie, qui sont connus comme étant des gens
célèbres dans ce domaine-là, qui font du bon travail, ils ont les vibrations pour ça, ils ont la
personnalité pour ça. Des fois, ils se trompent, c’est normal. Mais la prophétie supramentale
ça ne se trompe pas. 

Et quand on est arrivé au point où on n’a pas le choix de ne pas se tromper, il faut attendre
que le moment soit venu, et ce moment-là n’est pas dicté par moi ou par des amis ou par un
public. Et je vous assure que si jamais je mets ma tête à l’épreuve, je le ferai en toute
certitude, et je m’assurerai d’être totalement protégé !
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Questions impossibles (société) – (occultes) 9A et 9B
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

9A - QUESTIONS IMPOSSIBLES (SOCIÉTÉ) 

Richard Glenn (RG) : La semaine derrière, le mois dernier, me disant – à la prochaine
conférence, donc – je répondrais à 500 questions impossibles, je les ai lues et relues, oui
vraiment, il y en a qui sont pas mal impossibles. Alors je ne sais pas si on les prend l’une à
la suite de l’autre ou en suivant certains thèmes.

Je les ai sectionnées avec des petits crayons de couleur pour que les thèmes soient ensemble
si on veut, il y a des thèmes où on aborde l’Homme, l’évolution de l’Homme, la pensée
humaine, d’autres thèmes sont très en rapport avec l’ésotérisme – pourquoi la mort, la mort
blanche, la mort noire, Dieu nous voit et il entend, rechercher l’illumination – c’est de
l’ésotérisme. 

D’autres sont en relation étroite avec Satan, Dieu, le fils de l’Homme, les maîtres du
monde, les maîtres du Cosmos, alors Bernard, est-ce que tu préfères qu’on les prenne une
par une ou qu’on les prenne par thème ?

Bernard de Montréal (BdM) : Comme tu veux, de n’importe quelle façon. Je voudrais
seulement faire une note avant qu’on commence.

RG : Oui.

BdM : La raison pour laquelle j’ai donné à Richard ces questions, d’abord c’est pour faire
comprendre qu’on peut demander à l’infini des questions. Il n’y a pas de fin aux questions,
il faut en arriver éventuellement à ne plus sentir le besoin de questions. Les questions
proviennent du supramental, elles ont une valeur psychologique, elles ont une valeur
philosophique, et surtout, elles ont une valeur vibratoire. 

C’est très difficile de comprendre ce que c’est qu’une vibration. Il ne faut pas s’attacher aux
réponses des questions, il ne faut pas essayer de comprendre les réponses des questions, les
questions font partie des manèges de l’Esprit, les questions servent à faire avancer l’Esprit.
Lorsque l’Esprit est suffisamment avancé et qu’il a atteint un point plus ou moins grand de
fusion, à ce moment-là les questions ne sont plus nécessaires. Si on a besoin de connaître
telle chose ou telle chose, la réponse nous est donnée d’en haut. Alors la philosophie
n’existe plus, et la science commence un nouveau cycle. Alors, on peut aller avec les
questions.

RG : La première question : quelle différence y a-t-il entre la science interne et la science
externe ?
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BdM : La science interne, c’est la connaissance de tout, à tous les niveaux de la création,
c’est la capacité illimitée chez l’Homme de savoir d’une façon certaine ce qu’il doit
savoir… Ce qu’il doit savoir ! Dans la pénétration des mystères du Cosmos, il n’y a rien de
caché, mais dans le processus de pénétration des mystères du Cosmos, il y a des étapes, et
dans ces étapes, il y a des conditions qui sont établies par les ajusteurs de pensée. Il y a aussi
des conditions sur lesquelles doivent travailler des êtres ou des guides spirituels, les Lois
sont très fixes, très sévères. 

Alors quand on parle de la science interne, on parle de la science universelle, on parle du
droit indivisible que possède l’Homme à acquérir cette science, pas à l’acquérir par le
truchement de son ego, mais à l’acquérir comme étant le résultat d’une évolution, qui
l’amène éventuellement en contact avec les hiérarchies qui dirigent le cours de l’évolution
sur le plan physique ou sur les autres plans. 

La science externe, c’est la science que l’on connaît, dans toutes ses phases, avec toutes ses
failles, avec tout son progrès, ses bonnes choses et ses mauvaises choses. C’est une science
divisée, c’est une science qui est le produit à la fois de l’intellect et de l’intuition. 

Si l’Homme moderne, le scientifique moderne travaillait simplement au niveau de son
intuition, la science n’avancerait pas aussi rapidement – la science technique, mécaniste –
parce que dans le processus de découverte sur le plan de l’intuition, l’intuition l’amènerait
trop rapidement dans des domaines avancés de la science pure, et à cause de cela, les
structures sociales, politiques et économiques seraient renversées.

Alors la science est intuitée, et ensuite elle est structurée par l’Intelligence, autrement dit
freinée par l’Intelligence, même si l’Intelligence se sert du matériel pour organiser des
structures valables pour l’évolution foncière de l’Homme. 

La science interne, la science externe, sont totalement unifiées dans le processus global de
l’évolution, mais elles sont divisées par les passions humaines, l’ego de l’Homme, l’ego qui
n’est pas conscientisé, l’ego qui va à l’encontre des Lois de l’évolution, l’ego qui ne
comprend pas les Lois fondamentales de l’évolution et des rythmes qui existent à toutes les
échelles de la création. 

Lorsque l’Homme entrera dans le cycle total de l’évolution, il connaîtra la science interne et
il appliquera cette science interne, mais en relation avec des données totalement conscientes
du choc que cette science produira sur la science externe. Lorsque le Cosmique, lorsque
l’Universel se manifeste dans une civilisation par le truchement de la science, il le fait
toujours dans l’ordre. 

“Dans l’ordre”, ça veut dire dans le temps, l’Homme ne connaît pas le temps, l’Homme est
pressé d’arriver à découvrir telle chose, telle chose et telle chose, mais l’Universel lui,
fonctionne à un niveau beaucoup plus vaste. Et la science qu’il donne éventuellement à une
civilisation pour l’intégrer dans une surface scientifique totale, c’est-à-dire en relation avec
une galaxie, nécessite que l’Homme soit arrivé à un certain niveau de compréhension, de
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transmutation de ses corps, et que les gouvernements du monde aussi aient été saisis par la
vibration qui doit pénétrer totalement dans la conscience planétaire. Sans ça, la science
cosmique n’est pas possible. 

Dans la science interne, il y a des aspects qui sont révélés, qui sont transmis, qui sont
facilités par la sensibilité de certains individus. Il y a des individus qui travaillent
aujourd’hui au niveau de cette vibration, mais ils n’ont pas le pouvoir de l’appliquer à
l’échelle mondiale, il y a trop de forces qui écraseraient cette tentative et qui empêcheraient
le dénouement naturel de cette science. 

C’est pour ça que la science cosmique, on en parle des sciences cosmiques, on parle de cette
science interne, mais il ne faut pas se leurrer, il ne faut pas s’imaginer que cette science
viendra de l’Homme, elle ne viendra pas de l’Homme, elle viendra du Surhomme.

Et lorsque le Surhomme sera venu, à ce moment-là la puissance du rayonnement total de sa
conscience établira des liens solides avec des Hommes qui auront la capacité, la sensibilité,
la sagesse de travailler à l’intérieur d’un cadre qu’ils comprendront et auquel ils seront
naturellement affiliés, rappelez-vous du temps !  Les gens qui s’intéressent à tous les aspects
ésotériques ou occultes du cosmique veulent des résultats, ce n’est pas aux Hommes de
chercher des résultats, c’est à la hiérarchie. Ça fait partie du plan de la planète de créer des
conditions dans lesquelles éventuellement les Hommes pourront travailler et auxquelles ils
auront accès.

L’Homme doit d’abord se comprendre lui-même, il doit d’abord réaliser en lui-même son
lien avec la hiérarchie, et une fois qu’il a réalisé ce lien sur un plan mental, pas seulement
sur un plan astral, mais sur un plan mental, à ce moment-là il peut travailler dans le cadre
d’une science cosmique. Et lorsque ce temps sera venu, les corps de cet Homme seront
transmutés pour faciliter le passage de la connaissance. La connaissance, c’est de l’énergie,
ce n’est pas une formule, c’est de l’Énergie pure qui ne requiert aucune mémoire
personnelle, qui ne requiert aucune faculté de penser, c’est instantané la connaissance, et
c’est total.

L’Homme véhicule cette énergie, elle se manifeste à travers lui comme un processus créatif
et il n’y est pour rien, il travaille avec cette énergie comme on respire l’oxygène de l’air
pour vivre, il mange de cette énergie et cette énergie le propulse dans la direction où elle
doit propulser la civilisation.

RG : Pourquoi le but final de la science est-il de détruire l’occulte ?

BdM : Parce que l’occulte, l’ésotérisme, et toutes ces facettes avancées de la connaissance
de l’Homme sont des formes prévisibles de l’évolution, c’est-à-dire que ce sont des formes
qui sont perçues au niveau de la conscience astrale de l’Homme. Et la conscience astrale de
l’Homme, quelles que soient ses limites, est totalement conditionnée par la conscience des
planètes. 

L’Homme doit être totalement libéré de la conscience astrale. Quand on fait un voyage dans
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cette conscience astrale, c’est un peu comme si on faisait un voyage en 1980 ou 1880 avec
une vieille charrette. La charrette est fonctionnelle, elle est lourde, elle est limitée, elle est
dense. Aujourd’hui et dans les années à venir, on fera des voyages avec des avions plus
avancés, avec des systèmes de transport plus développés, plus spécialisés. 

Alors en 1980 et en 1890, vous avez deux systèmes de transport, ils sont tous les deux
fonctionnels, mais ils sont tous les deux très différenciés dans leur fonction en relation avec
le potentiel voulu ou désiré. Et c’est la même chose entre la conscience astrale et la
conscience mentale.

La conscience astrale sera détruite éventuellement, elle sert pour le moment parce qu’elle
fait partie de l’évolution ancienne de l’Homme. La conscience astrale fait partie de
l’évolution de l’Homme dans ce sens que, par le passé, elle a servi à relier l’Homme à la
symbolique de l’invisible. L’Homme ne peut pas travailler directement avec l’invisible, et le
fait que l’on conçoit ou que l’on parle des autres dimensions comme étant invisibles, est la
preuve même qui indique que l’Homme est déjà séparé de ces mondes, même s’il possède
un instrument valable pour les comprendre ou en comprendre les reflets. 

La conscience astrale a donné naissance, a facilité l’évolution de la pensée occulte ou de la
pensée ésotérique. Si vous changez de niveau et que vous tombez dans le mental pur, toutes
les définitions de l’ésotérisme ou de l’occultisme sont sujettes à être redéfinies, mais dans
un cadre qui ne suffit plus à donner à l’ego intellectualisé une formule suffisante pour faire
vibrer sa curiosité. 

L’astral sera éventuellement détruit, d’ailleurs dans la sixième race, dans le plan de
vibration où s’effectueront les grands travaux de l’Humanité, l’Homme ne se servira plus du
corps astral pour fonctionner avec la hiérarchie. Ce corps est très impuissant, il est limité
spatialement au système solaire, il est incapable de voyager dans le Cosmos, il est incapable
d’entrer en contact vibratoire avec des civilisations. 

Il peut voir, il peut enregistrer des images projetées par ces civilisations sur son écran
mental, mais il n’a pas le pouvoir lui-même, au niveau de sa propre volonté, de diriger
l’organisation et la fonction évolutive de la civilisation terrestre. 

C’est un vieux corps le corps astral, c’est un corps animal qui est plus ou moins développé
chez certains individus, et c’est de ce corps et de cette fonction corporelle “éthéréelle”, mais
très réelle, qu’il nous est venu toutes sortes d’aspects de la connaissance de l’invisible, des
aspects qui ne sont pas universalisés, des aspects qui ont créé des écoles, des divisions de
pensées, un peu comme on a chez nous au niveau de la philosophie. 

L’astral a fait beaucoup pour l’Homme, mais bientôt l’astral ne suffira plus à l’Homme. 

Le mental pur n’a aucun point de référence, le mental pur est totalement vide. Dans le
mental pur, il n’y a pas de symboles, il n’y a pas de lettres, il n’y a pas de chiffres, il y a
seulement de l’énergie. 

Le mental pur, lorsqu’il est fixé dans l’Homme, devient à ce moment-là le centre de la
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volonté humaine liée directement à la Volonté universelle, qui permet à l’Homme de se
servir d’un autre corps qu’il possède, de le détacher et de s’en servir comme un outil pour
voyager dans le Cosmos. Et à ce moment-là, l’Homme connaîtra l’usage total de son corps
éthérique.

J’essaie de faire comprendre depuis le début, que nous vivons, les Hommes, dans une
illusion constante, cette illusion avec les siècles est devenue de plus en plus structurée, de
sorte qu’aujourd’hui cette illusion est devenue une réalité. Pour certains, elle est devenue
une curiosité. Pour d’autres, elle est devenue un fondement pour l’évolution spirituelle.
L’Homme saura un jour que la spiritualité, c’est la fin, c’est le terminal, c’est le point où le
corps astral donne à l’Homme la plus profonde lumière de son illusion, et cette illusion c’est
la spiritualité. 

Il ne faut pas nier ce qui est dans le passé. Ce qui est dans le passé fait partie de l’évolution,
ce qui est dans l’avenir fait partie aussi de l’évolution, et ce qui sera dans d’autres avenirs
fera aussi partie de l’évolution. Ce que nous devons être capables de faire, c’est de laisser
tomber le voile à un certain moment et ne pas souffrir émotivement, ne pas s’attacher au
passé.

Ceux qui pourront se détacher du passé pourront plus facilement avoir accès au mental pur,
et c’est là, dans cette région de la conscience humaine que l’Homme pourra enfin
comprendre ce qui est compris sur les autres plans, et travailler avec ces plans. On ne peut
pas, pendant des siècles et des siècles et des siècles, être des esclaves du Cosmique, de
l’Universel.

L’Homme a été un esclave à tous les niveaux de l’Universel, je parle souvent de la Loi du
mensonge cosmique, ce ne sont pas les Intelligences universelles qui vont révéler à
l’Homme qu’il y a une Loi, une Loi du mensonge cosmique qui protège l’Homme, parce
qu’il ne peut pas être dit à l’Homme des choses comme ça sans lui-même se sentir dans une
position de tricherie. 

Alors, pour savoir ce qui se passe dans les autres mondes, il faut que nous puissions nous-
mêmes travailler, converser avec ces Intelligences et les forcer à révéler ce que nous savons
au niveau de notre propre mémoire, et ce à quoi nous avons accès par notre propre droit
naturel. 

L’Homme est confondu par les autres réalités, il est mesmérisé par ces Intelligences, et
comme il n’a pas suffisamment compris la leçon de la conscience, il se trouve constamment
en relation avec un niveau ou un autre de forces intelligentes qui envoient son Esprit dans
cette direction, ou l’envoient dans cette direction suivant leur guise. Et ce n’est pas la faute
de ces Intelligences, ce n’est pas non plus la faute de l’Homme, c’est une situation qui
résulte du déséquilibre d’énergie entre son mental et leur plan d’Intelligence. 

Tant que l’Homme aura de la curiosité, on lui mentira. De temps en temps, on lui donnera
un petit peu de vérité, et ensuite on le mènera à l’abreuvoir du mensonge, c’est une Loi
cosmique. Les gens qui ont contact avec ces plans peuvent vérifier ce que je dis. Quand je
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dis aux gens : “ne me croyez pas”, c’est pour vous entraîner à vous fier sur vous autres-
mêmes, pour qu’éventuellement, même en relation avec les Intelligences des autres mondes,
vous puissiez vous fier sur vous-mêmes.

Et ce n’est pas facile, parce qu’à ce moment-là le doute entre en jeu. Et le doute, c’est la
forme la plus puissante qu’ils possèdent, de le créer dans l’Homme, l’Humanité. Ce doute,
lorsqu’on le dépasse d’une façon totale, crée dans l’Homme de la puissance. Et il ne donne
pas à l’Homme de la puissance sans que lui-même ait souffert pour en arriver à la saisir
cette puissance, parce que s’il n’a pas souffert et que cette puissance lui est donnée d’une
façon gratuite, son ego se servira de cette puissance pour détruire au lieu de construire.

RG : Je m’aperçois qu’en même temps, Bernard répond à plusieurs questions qui étaient
déjà préparées, alors je lui pose la question numéro 134, tu as peut-être répondu à 22
autres questions, et d’autant plus qu’il y a beaucoup de facilités à répondre aux autres
questions avant de répondre à la question que j’ai posée, c’est un autre problème, ça. Alors
la dernière question ici sur la science : pourquoi l’Homme doit il se méfier aujourd’hui plus
que jamais de ses propres inventions ?

BdM : Parce que l’Homme ne connaît pas totalement les Lois de la Nature, il crée des
inventions et avec le temps, il peut corriger ses inventions. Dans le processus, beaucoup de
destructions peuvent suivre de ces inventions. Je prends l’exemple que tout le monde
connaît : la pollution. L’Homme est en train de polluer la planète, il crée des inventions, il
ouvre des industries, les rebuts de ces industries vont dans les systèmes “fusio”, et il se
produit graduellement une dégradation de son environnement.

Cette dégradation est le produit de la science. Il crée autour de lui un environnement qui
devient de plus en plus “détrimental” (préjudiciable) à son évolution biologique, à
l’évolution biologique des espèces, à l’équilibre entre les ordres, et il crée dans la
conscience planétaire un malaise qui est très grand, mais dont il n’est pas conscient, parce
que l’Homme n’est pas conscient de la conscience de la planète. 

L’Homme ne réalise pas que la planète, c’est un organisme, c’est un être qui ne ressemble
pas à l’Homme morphologiquement parlant, mais un être de très très haute évolution. Et cet
être-là est constamment amené à réduire son potentiel vital parce que justement, l’Homme
ne connaît pas les Lois totales de la science. C’est très dangereux, et qui en souffre ? Les
animaux, les insectes et l’Homme.

C’est pourquoi, quand bien même on aurait des cerveaux électroniques, quand bien même
on aurait des universités remplis de livres, quand bien même on aurait des individus pleins
ou remplis de bonne volonté, ces choses se produisent parce que l’Homme fonctionne sous
une Loi mécanique. 

Si l’Homme était en contact avec l’Universel et qu’il travaillait dans un laboratoire, disons,
par exemple, un laboratoire biologique, où il ferait des expériences en génétique, si à un
moment donné son intuition scientifique s’égarait, on dirait : “non, il ne faut pas faire ça, il
faut aller là”, alors là, il irait par là, il continuerait, et s’il s’égarait, on dirait : “pas là, par
là”, et éventuellement il y aurait un produit plausible qui s’identifie avec la Loi cosmique.
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Et si vous étendiez ça à quatre-cents, cinq-cents, cinquante-mille “recherchistes”, vous
auriez une société dans tous les domaines, architecture, génie, nucléaire, une société qui
produirait pour ses membres quelque chose de très grand. 

Mais l’Homme n’a pas cette conscience, alors si la compagnie traite d’un produit qui vaut
dix millions de dollars, si la compagnie a à payer des salaires énormes et qu’elle doit aller
chercher un contrat pour mettre cette machine en marche, elle va tout faire pour aller le
chercher, c’est normal, ça fait partie des passions de l’Homme. 

Mais lorsque vous êtes rendu avec une technologie aussi avancée que nous possédons
aujourd’hui, avec des systèmes de ramification, avec des systèmes de distribution, des
systèmes de communication, des systèmes d’applications aussi vastes que nous possédons,
on réalise très nettement que le danger devient exponentiel, et dans une période très courte,
peut-être de deux ou de trois ou quatre générations, vous avez un fiasco. 

Quand je dis qu’il n’y a pas de science sur la Terre, je dis que la science est une forme de
science, la science ne peut pas faire d’erreur, idéalistiquement, philosophiquement, parce
que les scientistes sont de grands Hommes, ils ont… Ils cherchent… Tous les scientistes ont
de la bonne volonté. Les gens ont de la bonne volonté, mais mélangé à cette bonne volonté
il y a un haut pourcentage d’ignorance, et c’est ça qui crée la situation, et c’est pour ça que
la science aujourd’hui devient de plus en plus dangereuse.

RG : De ces sciences pures ou sciences appliquées, on va maintenant passer à la grande
science de l’Homme, on va parler de psychologie, de la personnalité, etc. Alors maintenant,
la psychologie relative versus la psychologie absolue ?

BdM : La psychologie relative, c’est la psychologie de l’Homme, c’est tout le fondement
psychique de l’Homme lié à ses pensées et à ses émotions. Tout ce que l’Homme pense de
la réalité, tout ce que l’Homme pense de ses relations avec la réalité, tout ce que l’Homme
pense de ses relations avec les Hommes, tous les mécanismes personnels et interpersonnels
qu’il établit au cours de sa vie, tout ça, autrement dit la vie humaine est le produit d’une
psychologie relative. 

La psychologie absolue, c’est la psychologie, c’est-à-dire c’est un rapport vibratoire entre
l’Homme et l’Universel, c’est un rapport étroit, c’est un rapport qui permet à l’Homme
d’agir d’une façon et non pas d’une autre. C’est un rapport qui est totalement rigide, mais un
rapport qui fonctionne sous un angle de 360 degrés. 

L’Homme dans le contexte d’une psychologie universelle n’a pas de choix, il a le potentiel
d’action, il a le potentiel créatif, mais il n’a pas le choix, parce que sa volonté est fusionnée
à la Volonté de l’Universel. Dans le cas de la psychologie relative, l’Homme a un choix,
c’est un choix qui est illusoire, mais c’est un choix qui est quand même fonctionnel au
niveau des Lois mécaniques de sa conscience, qui l’amène à toutes sortes de mouvements
dans sa vie qu’il aurait pu éviter s’il avait eu un niveau de conscience supérieure. Mais ceci
fait partie de son évolution.
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L’Homme atteindra graduellement la psychologie absolue. L’Homme en viendra à un point
où il saura précisément, catégoriquement, pas d’une façon analytique, d’une façon
synthétique, que le mouvement, c’est celui-ci, et il fait celui-ci ! Il ne pourra pas être
décontenancé par un système d’émotions qui bouleverse constamment sa conscience.

Je vous donne un exemple. Je prends un exemple au niveau de l’avortement. Plusieurs
femmes aujourd’hui sont prises entre un mouvement ou un autre, entre l’avortement ou son
contraire. Si ces femmes avaient possédé la psychologie absolue, si elles étaient intégrées à
l’Universel, elles agiraient suivant les Lois de cette conscience-là. Elles n’auraient pas à
subir l’opinion d’untel, ou d’untel, ou d’untel, ou d’untel, ou d’untel qui, éventuellement,
les bouleverse, surtout si ce sont des femmes émotives. Elles n’auraient pas toute leur vie à
vivre ce doute.

Alors parce qu’elle n’ont pas ce centre de gravité, cette conscience totale du mouvement
dans telle ou telle direction, elles vivent les remous de cette expérience.

Et ça, je prends cette expérience parce que c’est une expérience émotive pour la femme,
mais ça, c’est général à tous les niveaux de la société, à tous les niveaux de la décision.
L’Homme qui a une opportunité de changer de job, quelqu’un l’appelle et lui dit : “j’ai un
job pour toi”. Là, il va se casser la tête : “est-ce que je devrais laisser mon job, pas le
laisser…Peut-être que le salaire n’est pas assez… Peut-être qu’il faut que je déménage,
papapapa”… 

S’il avait la psychologie universelle, il dirait : “qu’est-ce que je fais”... On lui dirait : “fais
telle chose”. Il le fait, c’est fini. Paf ! Et à ce moment-là, il s’ouvrirait d’autres portes qu’il
ne voit pas, au lieu de souffrir pendant X temps d’une condition qui relève totalement de sa
psychologie relative, c’est à dire de ses émotions, de ses idées, de ses préjudices, de ses
craintes, de ses doutes, de tout l’esclavage humain. 

L’Homme est un esclave, tous les Hommes sont des esclaves, ils sont des esclaves tant
qu’ils n’ont pas compris qu’en eux il y a une force puissante, universalisante, synthétique,
totale, au-delà du bien et du mal, une force qui est enracinée dans une sagesse universelle
qui s’harmonise avec toutes les autres forces qui proviennent de la même souche et qui lui
donne toute la force vitale nécessaire sur le plan mental, émotif, physique, éthérique, pour
fonctionner comme un être totalement intégré. 

L’Homme est un esclave, l’Homme est un esclave des bonnes idées, l’Homme est un
esclave des grandes idées, l’Homme est un esclave du bon, il est un esclave du mauvais, il
est un esclave du manque de spiritualité, il est un esclave d’une trop grande spiritualité. Il y
a des gens qui sont tellement spirituels qu’ils ont du mal à se tenir debout ! Ils souffrent de
leur spiritualité, c’est normal parce qu’ils ont cette psychologie relative.

RG : Une phrase ici sans doute à commenter : ne cherchez pas à vous améliorer, la vie
s’en charge, ce besoin fait partie de la vie ! 

BdM : Quand je dis : “ne cherchez pas à vous améliorer”, j’essaie de faire comprendre que
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tous les désirs spirituels que vous avez font partie de votre nature spirituelle, de votre nature
évoluée, c’est évident que les gens évolués cherchent à s’améliorer, c’est le beau côté de la
nature humaine. 

Mais à tout défaut il y a une qualité, et à toute qualité il y a un défaut. Il y a des gens qui
cherchent tellement à s’améliorer qu’il vient un point dans leur vie, où si ça ne se développe
pas, ils souffrent énormément et éventuellement ils se culpabilisent, ils ne se sentent plus à
la tâche, à la hauteur de la tâche. 

La vie vous met des bois dans les roues tous les jours, plus vous devenez sensibles à la vie,
plus vous réalisez ces petites interférences tous les jours. Si vous n’êtes pas sensibles vous
n’allez pas les voir, mais plus vous développez cette sensibilité à la vie, plus vous allez voir
ces interférences. 

Si vous savez comment fonctionne la vie, si vous savez comment fonctionne l’Homme en
relation avec la conscience, à ce moment-là, la vie dans tous ces petits trucs, vous allez la
comprendre, pas par le biais d’une psychologie, mais vous allez la comprendre en relation
avec votre capacité d’absorber tous ces évènements sans toujours retomber sur le ventre,
sans toujours perdre votre énergie, et perdre et perdre votre énergie, et perdre votre énergie !
Ce n’est pas nécessaire à l’Homme de souffrir. 

L’Homme souffre parce qu’il est ignorant, l’Homme souffre parce qu’il n’a pas la volonté
de transmettre à ses propres corps, son Intelligence, son émotion, la puissance nécessaire
pour transmuter instantanément une situation dans une autre. L’Homme souffre par
ignorance. Je ne dis pas qu’il n’y a pas une souffrance qui résulte du contact avec
l’Universel pour ajuster les vibrations des corps, mais c’est une souffrance qui est
temporaire, c’est un ajustement de vibrations, et ensuite c’est fini. 

Mais cette souffrance-là n’a rien à voir avec la vie, elle a à voir avec nos vibrations, mais
elle n’a rien à voir avec la vie, on ne souffre plus de la vie, on ne souffre plus de la maladie,
on ne souffre plus de la mort, on ne souffre plus de toutes ces choses qui causent chez
l’Homme une angoisse perpétuelle. 

Mais pour comprendre le côté caché de la psychologie humaine, il faut éventuellement avoir
un contact intelligent avec des Intelligences qui travaillent avec les forces de la vie. Ce sont
ces Intelligences-là qui peuvent nous expliquer des choses qui sont trop loin dans notre
futur, ou trop en dehors de notre expérience personnelle.

L’Homme a été coupé de l’invisible pendant des siècles, ou il a été en contact avec
l’invisible par le truchement d’une certaine astralité. L’Homme doit être déconditionné, pas
“brain-washé” (lavage de cerveau), ce n’est pas pareil, l’Homme doit être déconditionné et
il doit lui-même se déconditionner, il doit avoir lui-même en lui la capacité de se
déconditionner. Et lorsqu’il développe cette capacité de se déconditionner de toute cette
psychologie relative – moi j’appelle ça les idées des autres – à ce moment-là il commence à
se servir de ses propres idées. Vous ne pouvez pas vivre toute votre vie aux crochets d’une
idéologie ou d’une autre idéologie.
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L’Homme doit retourner à l’invisible, il doit retourner, il doit recommuniquer avec
l’invisible, c’est ça l’évolution. Dans l’involution, cette communication-là a été perdue,
l’Homme doit la retrouver, et il va la retrouver, ça fait partie des plans. Tout ce que j’essaie
de faire comprendre aux gens, c’est que pour retrouver ce contact, cette communication, il
faut comprendre certains mécanismes qu’on ne peut pas comprendre par notre propre
intelligence.

Si vous êtes ici dans la maison, vous ne pouvez pas voir la maison de l’extérieur, il faut
sortir ! Alors l’Homme est dans la maison depuis des siècles, sa réalité à tous les niveaux,
c’est ce qu’il voit. Quelqu’un vient et dit : “ben, écoute, regarde de l’autre côté”... Alors il
verra dans un plan d’ensemble. 

Si vous vous attendez à des miracles, vous allez frapper un nœud, mais si vous mettez votre
petite intelligence de côté, ou votre grande intelligence de côté, à ce moment-là, vous allez
comprendre, vous allez commencer à saisir, pas comprendre avec l’intellect, à saisir au
niveau de votre propre conscience. Ensuite, vous pouvez traduire ce que vous saisissez en
mots pour l’expliquer. Ça, ça va, et on dira de vous que vous êtes intelligents. (rires du
public).

RG : La clé de l’Homme, c’est la patience ?

BdM : La clé de l’évolution, c’est la patience. La clé va s’attaquer à tous les aspects de
votre conscience relative, de votre psychologie relative. La course à la connaissance… La
course ! La fameuse course aux phénomènes, la course au pouvoir, la course au désir de
communiquer par télépathie, la course au désir de guérir, la course à vouloir sentir cette
chose dont certaines personnes parlent, cette course, ce désir ! 

La patience, c’est la plus grande des vaches, elle va vous puer au nez tous les jours. Plus
vous deviendrez sensibles à elle, plus elle vous puera au nez, et un jour dans le temps, vous
comprendrez ce que c’est que de la patience ! Ce n’est pas une vertu, c’est un pouvoir, c’est
un facteur rythmique, ça fait partie de la conscience.

Lorsque vous connaissez la patience, vous êtes toujours en pleine concentration, il y a des
gens qui s’évertuent à vouloir se concentrer, on peut très facilement arriver à la
concentration totale et permanente sans s’évertuer, et c’est la patience qui nous amène à cet
état de neutralité entre le mental, l’émotion et le reste.

C’est très dur la patience, elle fait souffrir la patience, ne la désirez pas, vous ne pourrez
jamais l’atteindre si vous la désirez, c’est une clé, c’est lié au temps psychologique, ça
détruit le temple du temps psychologique, et ça vous amène vibratoirement, éventuellement
en harmonie avec la conscience universelle. 

Je ne parle pas du silence, le fameux silence – “on doit être en silence” – ça, c’est une chose,
il y a des gens qui peuvent être en silence parce qu’ils n’ont rien à faire, si vous êtes sur le
coin d’une montagne, évidemment vous pouvez être en silence.
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RG : Bernard, vous m’excuserez, je pense qu’il y a des anges au ciel-là qui sont descendus
un peu trop bas…On a de la misère à vous entendre... Jean-Paul ? Je ne sais pas si tu le
sais mais… Heu ? (une musique s'est mis en route en même temps que Bernard parlait). Les
anges, fais les monter un peu plus haut ! Aviez-vous de la misère à suivre Bernard avec la
musique (s’adressant au public), oui, non, oui ? Il y a des gens qui me disent oui, moi-même
de mon côté, je les imaginais là, je perdais patience, ben, c’est ça… (rires du public). On ne
fait pas de pause tout de suite, dans le fond on est bien lancé, on va continuer sur la
psychologie, est-ce que vous avez terminé sur la patience ?

BdM : Non, ça va.

RG : Ça va, on va continuer sur les sciences de l’Homme, la psychologie, la personnalité,
tout ça. Il y a une phrase ici qui m’intrigue… Je l’ai perdue…. Au-delà de la sagesse, le
discernement ?

BdM : La sagesse, c’est une attitude envers la vie. La sagesse, ça fait partie d’une
philosophie de l’Homme, c’est le résultat d’une philosophie. Le discernement, c’est une
faculté précise du mental qui permet de tuer la sagesse. Le discernement, c'est une faculté
tellement importante que dans les sphères, ceux qui n’ont pas atteint ce niveau d’évolution
sont incapables de devenir des ajusteurs de pensée.

La sagesse, c’est bon pour les Hommes. Le discernement est nécessaire pour comprendre
les “dieux”, vous ne comprendrez jamais les Intelligences universelles avec la sagesse, vous
allez vous calquer une certaine forme de vie, vous allez développer une certaine philosophie
de vie, mais vous ne pourrez jamais trancher des questions qui mettent en confrontation ce
que vous savez dans votre expérience humaine, et ce que vous recevez comme informations
dans votre expérience supramentale. 

Le discernement, c’est totalement cosmique, c’est totalement universel. La sagesse, c’est
simplement planétaire. La sagesse, c’est beau pour l’Homme parce qu’il apparaît comme
ayant atteint un certain niveau de sagesse, je n’emploie pas le même mot pour rien. La
sagesse, c’est une limite, c’est une limite que s’impose l’Homme dans la correction
permanente de son savoir. 

Un Homme qui est arrivé dans la sagesse doit éventuellement mourir, sa mort l’amène à de
très hauts plans de l’évolution, mais s’il doit revenir par choix pour construire et non aider, à
ce moment-là il a besoin d’une arme puissante, et c’est le discernement. Je parle du
discernement et de la sagesse d’une façon totalement occulte. 

Ce que vous pouvez percevoir de la sagesse, vous le percevez au niveau de l’émotion
spirituelle, la sagesse appartient à l’émotion spirituelle, la grande et haute émotion
spirituelle. Le discernement appartient au mental pur. Là où il y a sagesse, il n’y a pas de
discernement, là où il y a discernement, il n’y a pas de sagesse. 

Ce sont deux niveaux différents d’exploitation de la conscience, ce sont deux aspects
absolument différents, mais intégrés d’une même voie qui mène l’Homme à la conquête
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totale de ses illusions. Dans la sagesse, vous trouverez toujours une forme ou une autre
d’illusion. C’est le pouvoir du discernement qui détruira cette illusion. 

Le discernement, c’est un sabre. La sagesse, c’est une fleur. L’Humanité a parlé de sagesse,
a été élogieuse envers elle, parce que l’Homme ne pouvait pas encore marcher de ses
propres pieds sur une Terre conquise par lui-même. Lorsque l’Homme aura conquis la Terre
par lui-même, la sagesse fera partie du passé, et le discernement deviendra la faculté
impératrice de la nouvelle civilisation.

RG : Les désirs, illusions de la volonté.

BdM : Les désirs sont les illusions de la volonté, dans ce sens que la volonté chez l’Homme
est totalement primitive. L’Homme n’a pas de volonté, les réactions de l’Homme sont
électriques et chimiques. L’Homme n’a pas de volonté parce que s’il avait de la volonté, il
ne pourrait pas vivre de la façon dont il vit.

La volonté, c’est universel, ça n’appartient pas à l’Homme, l’Homme a une puissance
volontaire, il a un centre d’énergie qui manifeste cette puissance, mais l’Homme est en
volonté lorsqu’il travaille avec la conscience universelle, le supramental, les Intelligences
universelles. 

Lorsqu’il y a fusion entre le haut et le bas, il y a chez l’Homme de la Volonté. Tant que
cette fusion n’a pas été engendrée, l’Homme n’a pas de volonté avec un grand V, il a une
volonté, une petite volonté qui résulte de ses désirs, qui résulte… Qui est le résultat direct de
sa psychologie relative qui est liée avec ses désirs, avec ses caprices, avec les forces sociales
dans lesquelles il baigne.

Il y a la Volonté cosmique et il y a la volonté personnelle. La volonté personnelle fait partie
de la Volonté cosmique, mais dans un cadre tellement non enligné, que nous avons sur notre
planète ce que nous avons. Demandez à un chef d’état de faire cesser la guerre, qu’un chef
d’état se lève et cesse la guerre ! Que les chefs des deux grands se rencontrent aux Nations
Unies et qu’ils cessent la guerre. Impossible ! Et pourtant, ces deux hommes ne veulent pas
la guerre. 

L’Homme n’a pas de volonté parce qu’il n’a pas le pouvoir ; à la volonté est lié le pouvoir,
le pouvoir de la conscience. Désirer une chose, c’est une chose. Il y a des gens qui parlent
du pouvoir du subconscient, c’est vrai ; les gens qui parlent d’optimisme, être optimiste
c’est quand on n’a plus rien. Quand il n’y a plus rien, et je dis RIEN, on voit si l’Homme a
de la Volonté !

Un Homme qui se suicide n’a pas de volonté parce que lorsqu’on a de la volonté, le suicide
est impossible, il y a une fusion. Un Homme qui se décourage, sa volonté s’affaiblit… Parce
qu’on peut faire certaines choses, parce qu’on a un pouvoir financier pour faire telle chose,
on décide d’aller en Floride, on décide de faire telle ou telle chose, on s’imagine que c’est
de la volonté, ce n’est pas de la volonté ! C’est le résultat d’un désir, dans lequel on
applique une certaine énergie volontaire pour activer ce désir, mais ce n’est pas de la
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Volonté. C’est difficile de comprendre ce que c’est que de la Volonté. De la Volonté, c’est
prépersonnel. 

On a de la difficulté à comprendre la différence entre le personnel, le prépersonnel et la
synthèse des deux. On a de la difficulté à voir la division et l’unité dans l’Homme. Ça, c’est
parce que l’Homme a l’illusion qu’il fonctionne par lui-même. Vous avez le désir d’aller à
tel endroit, vous y mettez la volonté, vous passez sous une maison et une brique vous tombe
sur la tête, vous êtes rendu à l’hôpital ! 

Si vous aviez de la Volonté, cette chose-là ne se produirait pas parce que lorsqu’on a de la
Volonté, on contrôle notre propre destinée, on n’est plus influencé par les planètes, c’est ça
de la Volonté ! La Volonté, c’est un pouvoir, c’est un pouvoir qui est divin, qui est
universel. C’est l’intégration totale entre l’Homme et ce qui est plus haut que lui, mais égal
à lui, il ne faut pas toujours se considérer comme des “bibittes” (insectes).

Et c’est dans ce combat, dans cette collusion, dans la rencontre de notre volonté qui est
petite, qui n’est pas une volonté encore, mais qui est en puissance, c’est dans la collusion de
cette volonté qui grandit avec la puissante Volonté universelle que, l’Homme
éventuellement, développe la Volonté. Éventuellement, il y a une fusion. Ça, c’est de la
Volonté. Là, il est un avec l’ajusteur de pensée, rien ne peut arrêter cet Homme. 

Je passe mon temps à détruire les formes, je ne nie rien, mais je détruis les formes et je
détruis les formes pour vous permettre de saisir ce que vous ne pouvez pas comprendre. Ce
qui est important, c’est de saisir d’abord, et vous ne pouvez saisir que si vous mettez de côté
votre grande intelligence, vos préjudices positifs, parce qu’il y a des préjudices qui sont
positifs, il y en a d’autres qui sont négatifs. Je vous dis telle chose et d’une minute à l’autre,
je vous dis : “ne croyez pas ce que je vous ai dit”. Je me sers de contradiction pour vous
amener à dépasser la polarité dans vos esprits. 

Une fois que vous comprenez, que vous sentez ces mécanismes, petit à petit, il y a un
changement de vibrations qui vous amènent graduellement à la Volonté. La connaissance du
passé, un jour, bientôt, dans quelques années, à l’intérieur d’une génération, elle ne servira
plus, ce sera fini. 

Mais à l’Homme doivent être donnés des instruments pour faire face à ce qu’il ne peut pas
comprendre, pour que lorsque ce jour vient, il n’est pas pris au dépourvu, qu’il ne tombe pas
dans la mascarade, dans le carnaval, dans les sectes religieuses, dans des sectes
quelconques, qu’il soit lui-même autonome, volontaire, qu’il sache lui-même, par lui-même,
pour lui-même et envers lui-même, et en relation avec les autres.

RG : Toujours sur le plan de la psychologie humaine, deux questions en relation : qu’est-ce
qu’une inhibition ?... Comment les détruire sans détruire leur raison d’être ?

BdM : Les inhibitions, c’est comme la sexualité, ce sont des forces occultes de l’Homme,
dans l’Homme. Ce sont des mécanismes créés par les ajusteurs de pensée pour guider votre
plan de vie. L’Homme est comme un cheval, l’ajusteur de pensée est comme le cocher, il a
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des guides. Comme il ne peut pas communiquer directement avec l’Homme, il a des
mécanismes qu’il transmet à l’Homme par vibrations. Parce que tout se fait par vibrations,
ça se manifeste chez lui au niveau de sa chimie, de son électrique. 

L’Homme connaît de ces réactions, de ces phénomènes, comme de l’inhibition, de la gêne,
une incapacité de décider. Il y a des personnes qui ne peuvent pas décider. Il y a des
personnes, vous leur donnez deux robes, une bleue et une rouge, ils ne pourront pas le faire,
vous leur donnez une robe, ils ne pourront pas le faire. Ils ne peuvent pas prendre de
décision, ils sont toujours indécis, et c’est malgré eux. 

Ces mécanismes font partie de l’Homme, ils font partie de la relation entre l’Homme et
l’Universel, mais l’Homme ne dialogue pas avec l’Universel. L’Homme a été coupé de
l’Universel, l’Homme subit l’Universel, on appelle ça de l’ignorance. Tant que l’on subit
l’Universel et qu’on ne connaît pas les Lois de cet Universel en soi-même, on est dans
l’ignorance, et qu’est-ce qui se produit ? Ce cher petit ego souffre, il souffre, il y a des ego
qui souffrent toute leur vie.

Comment voulez-vous que la puissance créative autonome de l’individu se manifeste dans
sa vie, si ces mécanismes-là le freinent et qu’il ne connaît pas les Lois de ces mécanismes,
et qu’il ne puisse pas à un certain moment les détruire totalement pour laisser passer
l’Énergie. 

Tous les Hommes ont des talents, il n’y a pas une seule personne dans la salle ici qui n’a pas
un talent, qu’il y ait des gens qui travaillent, qui lavent la vaisselle puis qui rêvent de jouer
du piano, qui rêvent, ils ont ça en eux, ils ont la vibration. Et c’est comme ça à travers la
société, si chacun pouvait trouver sa place, son travail, ce serait très bien. Mais il y a toutes
sortes de mécanismes qui bloquent. La sexualité, c’est la même chose.

Je ne peux pas aller en profondeur quand je parle dans une salle, c’est interminable les
sujets, je parle un petit peu de ci, un petit peu de ça, un petit peu de ci, un petit peu de ça,
pour vous donner une vue d’ensemble. Et c’est très difficile d’éliminer ces mécanismes
d’inhibition. 

Un des points de départ, c’est de ne pas se casser la tête au niveau de l’ego, de l’orgueil
personnel, de la fierté personnelle, de se dégager égoïquement de leur puissance en soi-
même, et éventuellement, hop, hop, hop, ils vont disparaître ! Mais il faut les connaître, il
faut savoir que ce sont des illusions créées volontairement par des Intelligences qui nous
guident, ça fait partie de notre plan de vie. 

L’Homme est occulte ! Il est occulte. On est occulte, tout est occulte, c’est-à-dire que nous
fonctionnons sur un plan, et il y a derrière soi d’autres plans avec lesquels nous sommes
liés, mais avec lesquels nous n’avons aucune conversation. Alors nous subissons des vies,
nous les subissons ces vies sans pouvoir les ajuster à la hauteur de notre propre évolution. 

Nous courons à gauche et à droite pour avoir des solutions, nous cherchons dans toutes les
églises et dans toutes les sectes, dans toutes les organisations pour une solution. Les
solutions ne peuvent nous être transmises que par eux (les plans) et chacun de nous a une
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Intelligence qui s’occupe de lui, mais nous la foutons constamment de côté, constamment de
côté, constamment de côté.

L’intuition, ça ne fonctionne pas, hop, alors on se fie à l’intellect. Si l’intuition fonctionnait,
et c’est d’ailleurs ce qui se produit chez les voyants, et ces gens-là, si l’intuition fonctionnait
tout à coup, disons une personne là, l’intuition commence à fonctionner tout le temps, la
personne développerait éventuellement une conscience de cette intuition, et éventuellement
deviendrait capable de se servir de cette intuition pour travailler, mais à ce moment-là, cela
deviendrait un pouvoir quelconque. 

Alors, qu’est-ce qu’on fait ? On va brouiller l’intuition à un certain moment pour que l’ego
soit toujours dans la mesure exacte de ce qu’il doit être, ni rien, ni plus, jusqu’au jour où
l’ego réalise que ces normes qui lui sont imposées, qui font partie de son plan de vie, les
influences planétaires, soient brisées. Il y a des gens qui me demandent : “j’entends quelque
chose dans ma tête, quelqu’un qui me parle, je crois que je deviens folle”. Je comprends
l’angoisse des gens, et plus ça va, plus ça va se manifester, ça fait partie des temps. 

Je comprends l’angoisse de ces gens qui s’imaginent qu’ils vont devenir fous, pourquoi ?
Parce qu’il leur a été dit que s’ils entendent une voix dans leur tête, c’est une forme de folie.
C’est grave. Alors, pour ne pas rendre ces personnes folles, elles n’entendent pas cette
communication, elles ne peuvent pas comprendre les mécanismes inhibitifs qui,
constamment, tous les jours, réduisent leur potentiel de vie. 

Si vous avez des inhibitions, ce sont des illusions créées par ces mécanismes. Un jour,
graduellement, vous le saurez, et ces inhibitions, ces mécanismes seront automatiquement
retirés. Mais il doit y avoir une conscientisation de votre être, vous devez savoir comment
ça fonctionne la machine !

RG : Avant de faire la pause Bernard, trois réalités psychosociales que vous apportez vous-
même dans vos questions, la première : le divorce dans notre société moderne occidentale,
est-il bon ou mauvais ?

BdM : Le divorce est une chose très compliquée, dans ce sens que, d’abord, il résulte du fait
que les gens qui se rencontrent, se rencontrent pour des raisons qui ne sont pas suffisantes,
ils se rencontrent parce que lui il a un bon job, ou elle, elle a un beau corps physique.
L’Homme n’a pas conscience, il est inconscient, alors les choix qu’il fait sont sujets à toutes
sortes de probabilités. Heureux pour ceux qui n’ont pas à passer par cette expérience, mais il
y en a beaucoup qui doivent la vivre. Moi quand le contact s’est fait, je n’étais pas marié, je
me demandais si j’étais pour avoir femme ou non, j’ai demandé, on m’a dit oui, on m’a dit
qui, on m’a dit quand !

Il n’y a rien sur le plan matériel, sur le plan des influences planétaires ou autre qui peut
briser ça, c’est impossible, pas parce qu’elle est plus belle qu’une autre ou qu’elle est plus
intelligente qu’une autre, ou ci ou ça, non ! Mais parce que la liaison est faite pour des
raisons plus grandes que ce que détermine en général l’ego, le corps de désir. 
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Il y a des gens qui se rencontrent, qui retardent leur évolution, mais pour que ces gens
puissent réaliser qu’ils retardent leur évolution et qu’ils décident de se séparer pour cette
cause, il faut que ce soit des êtres assez avancés. Alors s’ils se repoussent, ce sera pour des
raisons qui sont en général purement matérielles, matérielles dans le sens que la vie ne leur
aura pas donné les instruments nécessaires pour leur permettre d’exercer dans une joie
quelconque ou d’une façon assez permanente les désirs qui sont les leurs. 

Le divorce, ça fait partie de la décadence de la civilisation occidentale. Pendant des années
on vous disait : “tu maries une femme, tu la gardes jusqu’à la mort”. Bien obligé, c’était des
Lois sociales qui ont fait leur travail, il y avait des raisons pour ces Lois sociales. Mais
l’Homme évolue, la psychologie évolue, un changement, une plus grande liberté chez la
femme. Mais le divorce tel qu’il est vécu aujourd’hui est empreint d’une incapacité chez
l’un ou chez l’autre de se connaître lui-même. 

Il y a des couples qui s’ajustent ! C’est complexe le divorce, c’est très complexe, il y a
plusieurs raisons. Il faudrait que je vois des gens personnellement pour faire une
explication, ça change avec chaque couple. On ne peut pas faire un tableau général pour le
divorce, on peut en tracer des grandes lignes, ça fait partie de la décadence mais ça, ça
n’explique rien chez l’individu. 

On ne peut pas dire que le divorce provient de l’égoïsme nécessairement, mais on peut dire
que le divorce, c’est une attitude envers l’autre à un moment donné de la vie où l’on ressent
qu’il n’y a plus de... Il n’y a plus cette... (BdM frappe des mains) il manque de ça ! Mais ça,
ça fait partie du plan de vie de chaque personne. 

Il y a des gens qui ont tellement mauvais caractère que c’est impossible qu’ils demeurent
mariés plus de six heures, ce serait anormal ! Il y a des gens qui sont tellement enracinés
dans une psychologie sociale qu’ils ne peuvent pas voir le jour où ils se divorceraient. Alors
ils restent attelés à leur situation jusqu’à la mort. Ça aussi, c’est une autre forme
d’aliénation. Parler de divorce globalement, en amener des remèdes, c’est une perte de
temps. Expliquer le mécanisme du divorce d’une façon psychologique, personnelle, ça peut
aider si on connaît les gens.

C’est pour ça qu’il y a des psychiatres, des confesseurs, il y a des gens qui s’occupent de
certaines choses, qui font d’ailleurs énormément de bien, tous ces organismes… Mais le
divorce, souvent, est engendré par des inhibitions, des facultés internes dirigées des autres
plans pour éventuellement séparer deux êtres, pour les amener à un autre plan de vie.

Quand je dis que le divorce est le résultat de la décadence de la civilisation, je ne veux pas
dire que le divorce lui-même est nécessairement décadent, il fait partie de la décadence, je
ne veux pas toucher le mot sexualité ici, mais j’en reviendrai à ça. Ce sont des thèmes très
contemporains. 

C’est pour ça qu’il y a des choses dans la vie tel que le divorce qu’on ne peut comprendre
que par soi-même. Il faut avoir en soi-même un petit peu de conscience, parce que si on n’a
pas de conscience, et c’est là que la conscience spirituelle peut aider, parce que la
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conscience spirituelle, avant de séparer deux êtres, va les forcer à se regarder au niveau de
cette conscience spirituelle là. D’ailleurs, j’en ai eu une expérience la semaine passée. 

Mais les gens qui n’ont pas de conscience spirituelle, ils vivent simplement dans le matériel
de la vie, de la pensée matérielle de la vie, éventuellement ne sentent plus cette vitalité qui
les unit les uns aux autres. Et l’Homme est en recherche, est en quête constante de vitalité,
constamment. 

L’Homme a besoin de constamment faire et refaire et refaire ses énergies. Alors, la femme a
un rôle là-dedans et l’homme a un rôle, mais la psychologie de l’homme et de la femme est
tellement encore primitive, est tellement instable, elle est tellement émotive, que le moindre
choc qui se produit dans leur environnement matrimonial peut facilement aujourd’hui,
maintenant qu’on a levé les poutres de la désobéissance, devient pour eux quasiment un jeu
d’enfants, ils sont mieux divorcés qu’attelés.

L’Homme a besoin d’une conscience ! Il n’a plus de conscience, alors ce qui servait avant
de “guidelines”, il n’y en a plus ! Alors qu’est-ce qui se produit ? Le divorce. L’Église n’a
plus de personnes pour la visiter et c’est la décadence totale. Éventuellement, ça mène aux
autres formes de décadence qu’on appelle l’anarchie. Mais ça, ça fait partie du processus de
réorientation et de réorganisation de la conscience humaine à l’échelle mondiale. 

Vous avez au Japon des jeunes aujourd’hui qui laissent leurs familles et qui s’en vont dans
l’industrie. Ces pauvres vieux qui sont habitués à une tradition dans laquelle, à un certain
âge, les enfants prennent soin des parents, et tout à coup, hooop, Les enfants ne prennent
plus soin des parents. Alors, souvent il y a du suicide parmi ces personnes du troisième âge,
mais comment regardez-vous le problème ? 

Si vous le regardez d’un point de vue personnel, c’est une chose. Si vous le regardez d’un
point de vue social, c’est une autre chose. Si vous le regardez d’un point de vue
philosophique, c’est une autre. Si vous le regardez du point de vue cosmique universel
évolutionnaire, ça fait partie des temps, c’est ça ! C’est la condition nécessaire pour établir
de nouvelles formes de relations chez l’Homme qui mèneront à une réorientation des liens
du mariage, qui mèneront à une nouvelle forme de genèse concernant les liens étroits entre
hommes et femmes. Ce sera une nouvelle société, alors nous vivons ça. 

Nous vivons dans cette période de gestation, et cette période de gestation sur le plan
psychologique, sur le plan humain, sur le plan personnel, elle est pénible. Alors qu’est-ce
qu’on dit ? Est-ce qu’on dit : “bon, ben, ça fait partie des temps, il n’y a rien là”. Non !
Parce que chaque Homme a la capacité en lui de mettre dans sa vie de l’ordre. 

Et pour faire ça, il faut de la volonté, il faut être vigilant, il faut être bon, il faut aimer, il faut
savoir aimer, il faut savoir donner, il faut être patient, il ne faut pas être trop orgueilleux. Un
petit peu de fierté, ça peut aider pour donner du bazar à la personnalité mâle masculine. Un
petit peu de vanité, ça peut aider la femme pour la rendre belle. Sans ça, si on n’a pas ça, on
devient automatiquement spirituel et on devient des échevelés jusqu’à tant qu’on comprenne
la leçon de l’illusion.
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RG : La deuxième réalité psychosociale c’est justement l’homosexualité, vous nous en avez
d’ailleurs glissé un mot.

BdM : Quand une civilisation atteint la fin de son cycle, lorsqu’il y a un grand changement,
soit à une échelle mondiale ou à une échelle locale, il y a un très grand nombre d’âmes qui
veulent se réincarner rapidement. Elles attendent en ligne, elles sont pressées, elles n’ont pas
eu le temps de perdre cette mémoire antérieure. 

Alors, il y a incarnation et il y a une couche de mémoire de l’expérience antérieure qui
devient, qui demeure très très forte, et cette mémoire agit comme catalyseur à tous les
niveaux des principes humains. De sorte qu’éventuellement l’homme ou la femme ont des
activités humaines – sexuelles ou artistiques ou au niveau de la personnalité – que l’on
appelle homosexuelles. 

Les âmes veulent revenir pour faire expérience rapidement, avant la fin du cycle, de
l’expérience terrestre, et il se produit ce phénomène. Ça, c’est sur le plan cosmique. Mais
une fois qu’elles sont rendues ici, une fois que l’individu grandit, qu’il s’aperçoit qu’il a ces
tendances, c’est à la société de… Coupure. Fin (suite-ci-dessous : Questions impossibles
(Occultes) 9B.

9B – QUESTIONS IMPOSSIBLES (OCCULTES)

BdM : Quand une civilisation atteint la fin de son cycle, lorsqu’il y a un grand changement
soit à une échelle mondiale ou à une échelle locale, il y a un très grand nombre d’âmes qui
veulent se réincarner rapidement. Elles attendent en ligne, elles sont pressées, elles n’ont pas
eu le temps de perdre cette mémoire antérieure. 

Alors, il y a incarnation et il y a une couche de mémoire de l’expérience antérieure qui
devient, qui demeure très très forte, et cette mémoire agit comme catalyseur à tous les
niveaux des principes humains. De sorte qu’éventuellement l’homme ou la femme, ont des
activités humaines – sexuelles ou artistiques ou au niveau de la personnalité – que l’on
appelle homosexuelles. 

Je ne peux pas dire que leur vie est normale, mais je ne peux pas dire non plus que ces gens-
là sont anormaux, ça fait partie du phénomène cosmique sur notre planète, c’est à
l’Homme… D’ailleurs c’est ce qui se produit aujourd’hui, ces gens-là peuvent un petit peu
plus respirer qu’avant, aucun Homme n’a le droit de juger pour des raisons sociales ou
ecclésiastiques ces individus-là sur un plan personnel.

Il y a de ces individus qui sont absolument extraordinaires, de très grande gentillesse, de très
bonne culture, qui donnent beaucoup à l’Homme sur le plan artistique, on ne parle jamais de
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ces gens-là, on parle des autres. Mais les autres sont justement ceux qui ont le besoin de
plus d’aide, mais il ne faut pas devenir non plus sociologue ou missionnaire.

Moi je refuse d’être pris entre le jugement de la société sur une situation et ce que je sais de
cette situation sur le plan cosmique. C’est pour ça que très souvent je ne parle pas de
certaines choses en public, ce n’est pas de mes affaires, j’essaie simplement d’établir un
point de référence pour des gens qui essaient de comprendre des aspects un peu voilés, un
peu ténébreux de ce fameux phénomène pour leur relaxer l’Esprit.

Le phénomène de l’avortement, c’est la même chose, je ne peux pas prendre de position
sociale sur l’avortement, je peux parler en conférence de certaines choses comme ça, dans
des séminaires, mais dans le public, je ne peux pas faire ça, je n’ai pas le droit de faire ça. 

De quelle autorité je parlerais comme ça ? La société ne m’a pas conféré d’autorité. Mais je
peux déclarer des lignes assez larges pour que les individus qui essaient de voir le fond, de
comprendre les mécanismes de ces phénomènes-là, pour leur permettre au moins d’alléger
souvent la question philosophique qui se rattache à ces phénomènes, ce que je fais. 

Alors l'homosexualité est un phénomène cosmique qui se produit à la fin d’une civilisation.
Quand Cortés est arrivé ici à Mexico, c’était la même chose, c’était la débandade. La
décadence de la Grèce c’était la même chose, alors les âmes veulent faire l’expérience avant
que le cycle change, alors, elles reviennent trop vite. Quand on va sur les autres plans, il ne
faut pas revenir deux heures plus tard ! On peut attendre, deux-cents ans, trois-cents ans,
quatre-cents ans, cinq-cents ans, mille ans, mais les âmes n’ont pas atteint encore le niveau
de la perfection.

RG : Et le dernier des trois points avant la pause : pourquoi les drogues sont un grave
danger pour l’Homme et la société ? Y a t-il du bon dans les drogues ?

BdM : Parler des drogues, c’est comme parler des autres choses. Sur le plan cosmique, les
drogues ont fait un travail, c’est-à-dire que les drogues ont sensibilisé la conscience
humaine à une autre partie de soi-même que l’on ne pouvait pas sentir ou découvrir parce
que les centres d’énergie n’étaient pas ébranlés par cette chimie. Ça sert au plan de
l’évolution, sur le plan cosmique il y a une évolution, la nouvelle génération a été
sensibilisée par ces effets-là, de sorte qu’aujourd’hui, elle n’a pas les mêmes sentiments
envers la société, envers l’ordre établi qu’elle avait avant. Ça, c’est un aspect positif. 

Mais sur le plan humain, la drogue fait partie des influences ahrimaniennes chez l’Homme.
La drogue détruit la volonté, elle affecte le corps astral, elle change la capacité chez
l’individu de rétablir inconsciemment son rythme de vie à perfection. La drogue a toujours
existé sur la planète, elle a toujours servi, ce n’est pas nouveau ce qui se passe au vingtième
siècle. Les sociétés secrètes, dans le passé, se sont servies de ces drogues-là pour créer chez
l’Homme des états différents, pour amener l’Homme par des doses très fortes à séparer ses
corps, pour avoir des expériences de transcendance. 

Mais l’Homme est de la mécanique, l’Homme est construit suivant des principes
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mécaniques très autorisés. C’est normal que si vous créez telle chose, vous aurez tel effet,
mais ce n’est pas de la conscience, c’est un effet de conscience. 

Un Homme qui prend de la drogue ne peut pas entrer en contact avec le supramental, c’est
contre les Lois de ces hiérarchies, mais il peut entrer en contact avec des formes
d’Intelligences sur d’autres plans qui ne sont pas toujours les plus plaisantes. Les drogues
sont le grand poison de la civilisation occidentale, mais l’effet est tellement surprenant pour
l’Esprit humain – parce que l’Esprit humain est toujours en quête de connaître, est toujours
en quête de savoir – que l’Homme tombe facilement sous l’empire de ces expériences qui le
mènent souvent au suicide. 

Les drogues font partie des influences négatives chez la civilisation. Il n’y a pas de
connaissance dans la drogue, il y a simplement des effets psychologiques. C’est un
amusement, c’est un amuse-gueule, c’est un “amuse-esprit”. Le chemin de la drogue mène à
l’illusion, à toutes sortes, à toutes formes d’illusion qui, pour l’Homme, peuvent être
plaisantes, je l’admets, mais il n’y a pas de connaissance, il n’y a pas de discrimination, il
peut y avoir un brin de sagesse. Je rencontre des gens qui ont pris de la drogue et qui ne sont
pas bêtes. 

Comme on dit souvent : “ils l’ont l’affaire eux autres, it’s easy” (c’est facile), ils ne se
cassent pas la tête. Mais l’affaire qu’ils ont, ce n’est pas l’affaire de l’affaire, c’est la bête de
l’affaire. Voilà dix ans, les drogues c’était le nouveau paradis, mais aujourd’hui les gens
commencent à s’apercevoir par eux-mêmes qu’à toute chose, il y a une fin.

RG : Qu’est-ce que le Surhomme dans la bouche de Bernard, qu’est-ce que ça signifie ?

BdM : Le Surhomme, c’est l’Homme nouveau, c’est l’Homme qui verra dans l’éthérique,
c’est l’Homme qui aura la faculté de se servir de ses pouvoirs internes, c’est l’Homme qui
aura la clairvoyance, c’est l’Homme qui aura la voyance, c’est l’Homme qui pourra guérir,
c’est l’Homme qui pourra se servir des effluves de son corps éthérique à volonté, c’est
l’Homme qui pourra communiquer télépathiquement avec les extraterrestres à volonté, c’est
l’Homme qui aura accès totalement à sa mémoire.

RG : Alors, c’est l’Homme de la sixième race qui viendra…

BdM : C’est l’Homme nouveau.

RG : L’invasion des Intelligences plutoniennes servirait-elle à renforcer la Volonté du
Surhomme humain ? Si oui, pourquoi ?

BdM : Bon. Les intelligences plutoniennes sont des Intelligences invisibles qui vivent sur
cette planète-là, ce sont des Intelligences retardataires qui ont évolué jusqu’à un certain
point, mais qui n’ont pas été capables de se couper de leur relation cosmique avec les forces,
celles qu’on appelle les forces lucifériennes ou les forces sataniques, ou les forces
ahrimaniennes, ce sont des intelligences faibles, et… Qu’est-ce que c’était la question ?
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RG : L’invasion des Intelligences plutoniennes servirait-elle à renforcer la volonté du
Surhomme ?

BdM : Ah oui ! Et lorsque l’Homme aura découvert en lui le centre de lui-même, autrement
dit lorsque l’Homme sera totalement Homme, c’est-à-dire lorsque l’Homme sera
Surhomme, lorsque l’Homme n’aura en lui aucune faiblesse, lorsque l’Homme aura en lui la
connaissance totale, lorsqu’il aura la maîtrise de ses émotions, lorsqu’il aura le pouvoir sur
son corps éthérique, lorsqu’il aura le pouvoir sur la matière, lorsqu’il aura accès aux
archives, autrement dit lorsque l’Homme sera maître de sa destinée, maître de sa
civilisation, à ce moment-là il se produira, à cause de son expérience, des conflits
d’agression entre lui et les Intelligences plutoniennes.

Et comme l’Homme saura qu’il est totalement invincible et indivisible, le contact avec ces
Intelligences plutoniennes là, renforcera une partie de son être qui est directement lié à la
galaxie à laquelle il appartient. L’Homme appartient à une galaxie. 

Quand je dis l’Homme, je dis : les Terrestres appartiennent à une galaxie, je ne dis pas la
voie lactée, je dis qu’ils appartiennent à une galaxie, c’est-à-dire qu’ils appartiennent à un
amoncellement d’énergie qui est dans l’invisible. Ce n’est pas une galaxie visible, et
l’appartenance à cette galaxie devra éventuellement forcer l’Homme, le forcer à établir son
contrôle, sa conquête sur toutes les forces invisibles qu’il retrouve à différentes échelles
dans son système solaire. 

L’Homme doit devenir roi dans le système solaire, ROI ! Lorsque l’Homme sera roi dans le
système solaire, à ce moment-là, ce système-là sera automatiquement en relation avec
d’autres systèmes extérieurs à lui-même, et la Loi qui est communale dans cette galaxie
pourra être établie ici. 

Mais l’Homme devra être capable, dans ce processus-là, d’établir des normes, des normes
de son pouvoir. Les normes de son pouvoir sont multiples, la condition de son
gouvernement, les Lois de son gouvernement – je parle du gouvernement invisible –
l’abolition des forces astrales qui contaminent constamment son plan astral, alors dans ces
normes gouvernementales invisibles là, l’Homme atteindra un point dans son évolution où il
pourra totalement faire de la planète ce qu’il veut sans qu’il y ait interférence.

Alors, sa collusion avec ces Intelligences-là qui ne veulent pas ça, feront ou fera de lui un
être très puissant, mais puissant cosmiquement parlant, c’est-à-dire qu’il amènera sur le plan
humain ici l’application de la Loi. L’Homme sera la manifestation de la Loi cosmique et il
n’y aura aucune puissance pour empêcher ce mouvement-là, ces êtres serviront à ce
processus.

RG : Une question étrange s’il en est une, l’Homme était-il sur la Terre avant l’avènement
des races humaines ?

BdM : Bon, l’Homme… Qu’est-ce que c’est un Homme ? Quand est-ce que l’Homme
devient Homme ? L’Homme devient Homme lorsqu’il a conscience de lui-même. Si
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l’Homme n’a pas conscience de lui-même, il n’est pas Homme, parce qu’il est incapable de
se servir lui-même de la matière. Lorsque l’Homme est capable de se servir lui-même de la
matière, il commence son exercice général dans le développement de son Intelligence. 

À ce moment-là, il lui est permis de “renforcir” les liens de sa genèse avec d’autres
prototypes génétiques qui peuvent venir de la galaxie. À ce moment-là il y a une rencontre,
il y a une transmutation qui se fait, et l’Homme à ce moment-là produit des races. 

Alors, avant cette période-là, il y a des prototypes humains qui servent simplement à
permettre la fondation de la race humaine, ce sont des prototypes humains comme les
australopithèques Africains, ce sont des prototypes humains, mais ce ne sont pas des êtres
qui résultent d’une connexion cosmique entre l’Homme et les civilisations avancées.
Autrement dit il n’y a pas le phénomène de la race. 

Avant cette période-là, dans les temps éloignés, il y a un phénomène de ramifications, on
voit des liens qui se développent entre un type hominoïde et d'autres, mais à un certain point
il n’y a plus de connexion, il y a ce qu’on appelle un “missing link” (chaînon manquant).
Alors qu’est-ce que c’est ce “missing link” là ? C'est ce stage où l’Homme est entré en
contact avec des civilisations supérieures. 

Alors, la transmutation énergétique est tellement puissante que les liens génétiques sont
brisés, qu’une nouvelle organisation génétique se fait, et l’Homme qui vient, l’Homme
racial qui vient après, dévie légèrement de celui qui venait avant, mais dévie suffisamment
pour qu’il n’y ait plus de rappel historique. C’est pour ça que les scientistes n’ont jamais pu
découvrir le “missing link”, tant qu’ils ne comprendront pas occultement les Lois de
l’évolution humaine telles qu’elles sont perçues par l’Homme lorsqu’il a contact avec la
mémoire.

RG : Le “missing link”n c’est celui que l’on appelle le chaînon manquant. Les luttes entre
l’Homme et l’esprit deviendront elles de plus en plus aiguës ?

BdM : Les luttes entre l’Homme et l’esprit vont devenir de plus en plus difficiles, parce que
l’Homme va perdre de plus en plus le pouvoir de son autonomie au niveau de sa
personnalité. L’esprit cherche à dominer l’Homme. L’esprit, certains esprits, certaines
Intelligences veulent retarder l’évolution de l’Homme, ça fait partie de leur plan. Ils se
servent naturellement de l’Homme pour le faire, des conditions humaines pour le faire.
Alors, l’Homme est pris dans sa vie présente, dans sa vie actuelle, dans la vie qui vient, à
réaliser consciemment ou inconsciemment ces interférences. 

C’est pour ça que je dis souvent : “les gens doivent éventuellement en venir à être
autonomes, à pouvoir agir suivant eux, intérieurement”, sans ça, ils seront pris dans tout ce
flux, dans tout ce remue-ménage, et pour eux autres, la vie au niveau de la psychologie
relative, de la psychologie personnelle, sera très pénible. Si, pour un jour ou l’autre, il se
déclare une guerre par exemple, par les puissances, l’individu lui, où en est-il en relation
avec cet évènement ? Il a seulement deux choix, soit suivre le courant de pensées générales
ou être assez développé intérieurement pour suivre ce qu’il reçoit intérieurement !
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C’est ce qu’il reçoit intérieurement qui l’amènera à la liberté de ce conflit, qui l’amènera à
éventuellement retrouver la paix qui a été détruite par ce conflit. Le contact avec les
Intelligences des autres plans est essentiel, je le souligne, aujourd’hui vous le voyez peut
être comme ça, mais dans dix ans, dans quinze ans, vous verrez que le contact avec soi-
même, si vous voulez, est essentiel. C’est la survie de l’Homme, c’est essentiel, on ne peut
plus se laisser leurrer, à tous les niveaux !

RG : On parle des dauphins, on parle des abeilles, et la question qui s’adresse lors d’une
conférence : l’Homme doit-il protéger les animaux et pourquoi ?

BdM : L’Homme a une responsabilité très grande envers les animaux, parce que les
animaux font partie de l’évolution et qu’ils ont eux aussi droit à la paix. Ils ont droit à la
paix, l’Homme trouble leur paix, l’Homme les détruit pour rien, l’Homme devient
responsable karmiquement du sort qui est donné aux animaux. 

Au niveau de l’évolution, les règnes engendrent des règnes, le minéral donne naissance à la
plante, la plante donne naissance à l’animal, l’animal donne naissance à l’Homme,
l’Homme donne naissance au Surhomme. Sans l’Homme, le Surhomme est impossible.
Sans l’animal, l’Homme est impossible. Sans la plante, l’animal est impossible. Sans le
minéral, la plante est impossible.

Sur le plan cosmique, ces liens ne doivent pas être brisés. S’ils sont brisés par l’Homme à
cause de sa folie, il devra payer, comme il va payer au niveau de la pollution. Là, il y a des
gens qui vont me dire : “oui, mais on mange des animaux”... Comme à un moment, on m’a
dit :  “vous portez des souliers de cuir”... Le point n’est pas là ! 

Sur le plan global de l’évolution, il y a des choses qu’on peut faire aujourd’hui qu’on ne fera
pas dans deux-mille ans. C’est où l’Homme devient sauvage volontairement, où il y a
préméditation, où il y a manque de conscience, où il y a abus, c’est là que l’Homme se met
sous une Loi karmique concernant les animaux. 

Il y a un chercheur aux États-Unis pour lequel j’ai beaucoup d’admiration, qui a découvert
dans ses recherches ufologiques, qui a découvert qu’il y a des O.V.N.I. (Objets Volants Non
Identifiés), des UFO, ces formes qui sont biologiques – elles ne sont pas technologiques,
elles sont purement biologiques – il raconte dans ses livres et dans ses expériences, et en
relation avec d’autres phénomènes qui ont été découvert en Australie, qu’effectivement il y
a de ces formes animales lumineuses qui peuvent apparaître et changer de plan, partir d’un
plan à un autre, se manifester sur le plan physique, et qui fonctionnent exactement comme
des O.V.N.I.

Et effectivement, ces formes, ces O.V.N.I. ou ces formes biologiques éthériques ont une
fonction très grande sur la planète, et si l’Homme continue à détruire le règne animal, ce qui
se produira éventuellement, c’est qu’il y aura de ces formes biologiques, éthériques,
matérialisantes, qui créeront en lui une très grande terreur dans les siècles qui viendront. 

Et il aura beaucoup de difficulté à les détruire, parce que ces Intelligences, ces formes
biologiques sont manipulées par des Intelligences très évoluées, à un tel point que ces
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animaux-là, ces formes animales biologiques là, sont presque humaines. Elles ne sont pas
humaines dans notre forme, mais elles sont humaines dans le sens qu’elles sont régies par
des Lois de l’Intelligence cosmique universelle satanique. Et l’Homme devra payer très cher
son manque envers le règne animal. 

Il a vu, dans une expérience, où cette forme biologique là descendait sur une “mesa” dans le
Nouveau Mexique, elle était comme blessée, et ensuite, une autre forme est apparue au-
dessus d’elle, l’a irradiée, puis elles se sont fondues dans une même lumière et elles ont
disparu. 

Alors ces formes biologiques là, qui ne sont pas connues encore de l’Homme, c’est-à-dire
qu’elles n’ont pas été étudiées même occultement, ces formes-là deviendront très
dangereuses, et elles résulteront justement du fait que l’Homme n’aura pas aidé à
l’évolution des animaux. 

Les animaux sont très près de nous, très près de nous, ce que je ne comprends pas c’est que
les gens tombent “en pâme” devant une plante, devant un minéral, et lorsqu’il s’agit
d’animaux, ils agissent comme des sauvages. Ils ont un amour esthétique pour des plantes,
pour les roses, pour toutes sortes de plantes, mais en ce qui concerne les animaux, ils n’ont
aucun, aucun, aucun sentiment. C’est une déformation de l’Homme. 

L’Homme devrait pouvoir voir dans l’animal, le moindre animal, de la conscience. Il y a,
dans les animaux, de la conscience. Un jour, l’Homme aura contact direct avec les animaux,
mais ce n’est pas arrivé.

RG : L’âme, tous les Hommes ont-ils une âme, l’âme peut-elle être détruite ? Et par
extension peut-être avec ce que vous venez de dire, est-ce que les animaux ont une âme ?

BdM : Les animaux ont une âme, mais c’est une âme collective, ce n’est pas une âme
individuelle, c’est la différence entre les animaux et l’Homme, ils ont une âme collective qui
évolue comme la nôtre. Il y a des animaux qui ont de très très grandes âmes collectives, le
cheval…  Si je vous disais même que le cheval a servi dans l’évolution de l’Homme pour
créer la matière fondamentale, qui a servi à la construction de son corps mental (coupure de
l’enregistrement)…

Reprise en cours d’enregistrement concernant la question : est-ce que l’âme peut être
détruite (…) si grand que, pour nous, la Lumière. Pour eux, les forces sataniques sont aussi
importantes, aussi imposantes, aussi belles que, pour nous, les autres. Lorsque ces êtres
viennent dans des scénarios, dans des schémas d’incarnation, ils peuvent créer énormément
de mal. Mais les Intelligences cosmiques sont extrêmement patientes dans le jugement
d’une âme.

C’est très long avant que le Concile décide de dénier à une âme le pouvoir de se reconstruire
en mémoire, mais lorsqu’il a été enlevé à l’âme le pouvoir de reconstruire sa mémoire, elle
est détruite, et à ce moment-là elle ne sert plus. Alors, il y a des Lois dans le Cosmos qui
permettent la destruction totale d’une âme, mais quand ça se produit, c’est parce que cette
âme-là ne peut plus évoluer. Ce sont des questions intéressantes.
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RG : L’âme peut-elle influencer l’ego de l’Homme ?

BdM : L’âme peut exercer sur l’ego humain une puissance telle que, si l’ego n’était pas
suffisamment sensible à elle, il pourrait facilement souffrir d’elle. L’âme, c’est l’énergie
primordiale qui donne à l’ego tout ce dont il a besoin pour évoluer, et de là, à cause de
l’expérience de l’ego qui devient de la mémoire, permet à l’âme d’évoluer. 

Mais l’âme, elle est intransigeante, l’âme est intransigeante, et c’est justement à cause de
son intransigeance que l’ego évolue. Lorsque l’ego, avec l’expérience, devient sensible à
l’âme, il évolue avec elle, au lieu d’être contre elle, il travaille avec elle. Et là, il acquiert
une très très grande nobilité. S’il va contre elle, éventuellement il peut se détruire parce
qu’elle, elle a son plan. 

Alors, l’âme a une puissance, une puissante influence sur l’ego, mais l’ego ne le réalise pas.
C’est souvent lorsque l’ego est arrivé à un certain niveau d’évolution spirituelle qu’il
commence à sentir cette âme-là, cette vibration. Et dans les premiers mouvements de cette
âme à travers l’ego, il y a la fameuse phase spirituelle où l’ego veut se dévêtir de tout et il
veut donner… Il veut être spirituel, totalement spirituel, il veut être non matériel.

Ça, c’est parce que l’ego n’a pas encore compris la discrimination, le discernement. Il est
simplement sous l’empire vibratoire de l’âme. L’âme est très puissante, et les gens qui
viennent, les nouvelles générations vont sentir de plus en plus l’âme, jusqu’au moment où il
y a une union entre l’ego et l’âme. Et c’est là, à partir de ce moment que l’Homme peut
commencer à vivre. Avant ça, ce n’est pas de la vie, c’est une forme de mort vivante. 

L’âme, c’est fait de ce que Dieu est fait. Et ça évolue, et ça évolue, et ça évolue, et ça
évolue, et ça force l’ego aussi à évoluer, à prendre de l’expérience. Il faut en arriver à sentir
cette vibration. Si on ne la sent pas, si on vit en dehors de cette vibration, on vit une vie
totalement matérielle. Ça va bien quand ça va bien, mais si ça va mal, ça va mal, on vit dans
l’inquiétude, même si on a beaucoup d’argent, on vit dans l’inquiétude de la mort, on vit
dans l’inquiétude de quelque chose, du “Stock Market” (marché financier), ou je ne sais
pas…

RG : L’Homme peut-il vivre conséquemment sans le concept de l’âme ?

BdM : Oui, oui, l’Homme peut vivre conséquemment sans le concept de l’âme, seulement
ce qui détermine l’évolution, ce n’est pas une vie, c’est plusieurs vies. Éventuellement,
l’Homme en viendra à reconnaître l’existence de l’âme à un niveau quelconque de sa
définition. Mais à un moment ou à un autre, si l’Homme ne reconnaît pas dans une vie le
cosmique en lui, il le reconnaîtra éventuellement.

Ça fait partie de l’évolution, on peut être détaché du Cosmos pendant quelques vies, mais
après un certain nombre de vies, après une certaine évolution, ça nous rattrape, et ça nous
rattrape toujours dans des grandes fins de cycle, comme ce qui se produit présentement,
lorsque tout va mal. Quand ça va bien, ça va bien ! Quand l’Homme construit… Il y a une
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élégance dans la société, la science devient noble, la philosophie devient grandiose, la
psychologie devient exquise. 

Mais quand les systèmes qui, il y a trois, quatre, cinq, dix générations, commencent à
s’effriter que là, on dit : “ah, la science, ça nous a promis le paradis et puis on a fini avec
un enfer”... La psychologie, nous a promis la science de l’âme, et on a fini par des
psychologues qui se suicident ! Quand la philosophie nous a promis des systèmes
totalement unifiés, et qu’on arrive à un certain âge, et qu’on s’aperçoit que tel ou tel
philosophe est totalement déprimé ! Mais qu’est-ce que vous voulez que les gens fassent ?
On perd la foi dans les systèmes, et là il y a un changement, et c’est là qu’on devient
conscient de cette chose en dedans qu’on appelle l’âme.

RG : Un mot ici, Bernard, j’aimerais une explication : c’est apothyste atomique.

BdM : Qu’est-ce que c’est le contexte ?

RG : Le contexte, c’est : y a-t-il une relation entre la transparence divine et l’apothyste
atomique, la question suivante c’est : que veut dire apothyste atomique, c’est la question
que je me pose aussi ?

BdM : Ah ! Bon. “Apothyste atomique”, il faut que je le parle, parce que moi non plus je ne
sais pas... Heu… L’apothyste atomique, c’est une relation directe entre les atomes qui
constituent l’Homme au niveau de son âme et ce qu’on appelle Dieu. L’apothyste atomique,
c’est une relation de miroir. Quand on parle, quand on dit par exemple que l’âme est
parfaite, qu’elle est divine, c’est qu’il est construit atomiquement parlant, dans cette âme-là,
des rapports d’énergie qui sont les mêmes que ceux que l’on connaît dans ce qu’on appelle
Dieu. Ces rapports d’énergie font partie de la structure de l’âme, et ils font partie d’un
certain atome, d’un atome.

Alors le mot “apothyste atomique” veut dire le rappel qu’il y a entre la structure atomique
de l’âme et la structure fondamentale de toute énergie qui est divine. C’est un mot qui n’a de
valeur que dans le sens qu’on peut le comprendre sur le plan d’une métaphysique
supramentale, mais sur un plan purement humain, philosophique, psychologique, je n’y vois
aucune importance. 

Tout ce qui ressort de ça, ce qu’on me dit c’est que ce qui ressort de ce terme qui est
important, c’est qu’il y a un rapport de reflets entre la nature de l’âme et ce qu’on appelle
nous les Hommes : Dieu. Il y a un rapport quelque part étroit, entre ces deux essences-là, ça
c’est l’apothyste atomique. Et ce rapport, il s’établit au niveau de l’atome, pas
nécessairement l’atome dans le sens qu’on le conçoit scientifiquement, mais l’atome dans
son sens réel.

RG : Est-ce qu’on pourrait avoir une explication sur la différence entre l’atome qu’on
conçoit scientifiquement et l’atome qu’on conçoit là ?

BdM : Oui, scientifiquement on a tendance à construire l’atome comme étant un système
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solaire, ça nous facilite la vision matérielle de l’atome pour établir des paramètres de
construction. Mais l’atome, vu d’un autre plan, est constitué comme un cœur, il a un peu la
forme d’un cœur, il n’est pas comme un cœur directement, mais c’est une forme qui tend à
creuser en haut ici, et il y a un centre d’énergie qui part du haut, si vous voulez, vers le bas
qui est un pôle positif et un pôle négatif.

Et autour de cette couronne de lumière là, qui est effectivement l’atome, il y a un courant
d’énergie cosmique qui passe et qui donne à l’atome son son. Alors, dans l’âge nouveau,
l’Homme pourra avec son mental connaître le son de l’atome, comme un atome de fer par
exemple a un son, et il pourra changer le son de cet atome-là et transmuter l’atome de fer
dans un autre atome et créer des atomes nouveaux, mais sans passer par la fusion ou la
fission.

RG : Que veut-on dire par “au début des temps” ?

BdM : “Au début des temps” veut dire : en cette période de temps où l’Homme était
incapable de se connaître lui-même. Lorsque l’Homme peut se connaître lui-même, il n’a
plus besoin de point de référence temporelle pour constituer sa mémoire, sa mémoire est
globale, elle est totale. Elle peut aller très loin dans le passé ou aller très loin dans l’avenir,
mais lorsque l’Homme a perdu cette conscience, il se situe catégoriquement au début des
temps. “Au début des temps” veut dire : où l’Homme, à ce temps-là, où l’Homme a perdu la
connaissance de lui-même.

Philosophiquement, ce n’est pas un jeu de mots, c’est un paramètre temporel, mais sur le
plan cosmique, “au début des temps” n’a aucune signification parce que ça n’existe pas.
Mais ça existe psychologiquement ou philosophiquement parce que l’Homme a perdu la
mémoire de son temps, alors là où il va le plus loin dans le passé, il n’y a que nuages… Il
n’y a rien de parfaitement clair.

Il faut qu’il ait accès à sa mémoire pour retrouver tout ce qui était là, et à ce moment-là, il
n’y a plus de – “au début des temps” – parce que tout ça, ça se rapporte à une série
d’évènements et de phénomènes qui passent de la planète au système solaire, d’un niveau
vibratoire à un autre niveau vibratoire. Et l’Homme peut se reconstituer, peut se reconnaître,
peut se voir dans le processus de la création jusque dans les plus grands mouvements de la
conscience saturnienne, avec laquelle il a des rapports directs.

RG : Et par conséquence, que voudrait dire  : “À la fin des temps” ?

BdM : La fin des temps, c’est exactement la même chose. La fin des temps, c’est une
situation psychologique pour l’Homme où il cherche à comprendre où s’arrête telle et telle
chose. Alors, la fin des temps, c’est simplement une métaphore pour expliquer qu’il y a un
changement, qu’il y a une transmutation, qu’il y a une réorientation de la société ou de la
civilisation. Pour l’Homme, c’est un arrêt, mais cosmiquement parlant, c’est simplement un
changement de vibrations, c’est une nouvelle allure dans une nouvelle direction pour
amener l’Homme a un plus haut palier d’évolution, alors il n’y a pas de fin des temps.
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RG : Dieu a-t-il pénétré le temps simultanément avec sa création ?

BdM : Non ! Bon… Alors, je dois faire des particularités, je dois établir des conditions. Je
ne veux pas qu’on… Quand je parle de Dieu, je veux qu’on me laisse le privilège de parler
de Dieu à ma façon, mais sans l’expliquer. Alors autrement dit, si je parle de Dieu, ne
concevez pas ce que je dis de Dieu ou de la personne de Dieu, comme vous le comprenez au
niveau de la religion. Ceci me facilite la capacité d’expliquer ce que je dis et me permet de
me servir du mot “Dieu”, sans toujours être obligé de dire : “mais ce n’est pas ça que je
veux dire”. Qu’est-ce que c’était la question ?

RG : Alors, Dieu a-t-il pénétré le temps simultanément avec sa création ?

BdM : Bon, alors, ce qu’on appelle le temps... Le temps, c’est un mouvement d’énergie
dans le Cosmos qui est directement lié au rythme des atomes dans le Cosmos, qui est
directement lié à la Lumière dans le Cosmos. Le temps, c’est une dimension, ce n’est pas un
état psychologique. Il y a dans le Cosmos différents temps, parce qu’il y a, autrement dit,
différentes dimensions.

Ces différentes dimensions sont composées d’atomes qui ont différents sons. Dans les temps
premiers, dans les temps où Dieu a créé, dans les temps où Dieu a mis à la disposition de
lui-même les âmes humaines ou ce qu’on appelle les êtres angéliques, lorsqu’il a fait ça, ces
entités étaient créées avec les mêmes atomes, les mêmes atomes qui ont servi au premier
processus d’évolution.

Lui, il était en dehors de ça, Dieu n’est pas dans le temps, il est indépendant du temps, il est
indépendant de l’espace, il est en dehors de toutes les dimensions. Mais lorsqu’il a créé les
hautes dimensions, autrement dit les hauts mondes, lorsqu’il a créé des matières de haute
vibration qui étaient très près de lui, parce qu’elles n’avaient pas à subir de dégradations
dans le processus de l’évolution, parce qu’elles étaient établies déjà avant que ce processus-
là commence, le temps et ces créations-là étaient établis conjointement, mais Dieu ne
participait pas à ça. 

Dieu n’a jamais été dans le temps, le temps devenait une dimension pour ces êtres. Pour
nous, l’espace est une dimension. Pour ces êtres, le temps est une dimension. Mais nous,
éventuellement, pourrons être libres de l’espace. Ces êtres peuvent, s’ils le veulent, être
libres du temps. Mais ils ne peuvent pas être libres du temps et de l’espace en même temps,
soit qu’ils soient libres du temps ou de l’espace. 

Le seul être dans le Cosmos qui est totalement libre du temps et de l’espace à la fois, c’est
ce qu’on appelle Dieu. Et la raison pour laquelle il est libre du temps et de l’espace, c’est
parce que Dieu n’a jamais été créé.

Et la raison pour laquelle Dieu n’a jamais été créé, c’est parce que Dieu n’a jamais été
conçu, n’essayez pas de comprendre, prenez seulement la vibration, Dieu n’a jamais été
conçu, et il n’a jamais été conçu parce qu’il n’y avait jamais de matière suffisamment
puissante haute en vibrations avant lui pour servir à modeler sa forme. N’ayant pas de
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matière d’atomes, suffisamment haute en vibrations pour constituer éventuellement une
forme, il devenait insuffisant à Dieu de se permettre de retourner dans son temps. 

Alors au lieu de retourner dans son temps, qui aurait voulu dire pour lui de ne jamais créer,
il a décidé de mettre en action, dans un autre temps qui n’était pas le sien – mais celui de ses
créations – des atomes qui serviraient au développement de sa forme, pour éventuellement
permettre le développement d’une constitution génétique dans le Cosmos, qui devait finir
par l’Homme tel que nous le connaissons aujourd’hui, mais dont le but de l’évolution n’est
pas encore terminé, mais connu des hautes hiérarchies.

RG : En parlant des hautes hiérarchies, qui décréta que Lucifer et ses semblables furent
relégués aux espaces astraux du Cosmos ?

BdM : Ils se sont relégués par eux-mêmes, mais ils ont été forcés d’être relégués par une
haute hiérarchie qui était égale en pouvoir de consultation avec eux, mais qui n’était pas
égale en pouvoir créatif avec lui. Les forces lucifériennes ont été reléguées à ce qu’on
appelle les espaces sans Lumière, parce que lorsqu’ils ont commis leur acte de “non-
service” envers la hiérarchie, parce qu’on dit souvent que Lucifer a péché contre Dieu, ce
n’est pas vrai, ce n’est pas contre Dieu qu’il a péché, c’est contre la hiérarchie, contre la
Lumière de Dieu.

Il y a une différence subtile là, mais qui mène à un développement, à un processus de
pensées au niveau de la cosmogénèse qui est très très important, plus tard quand on en
parlera. Alors Lucifer… La Loi du Cosmos, c’est le service, on ne peut pas s’attaquer à
Dieu, il n’est pas dans notre temps, dans notre espace, il n’est pas fait de la matière de sa
création parfaitement, c’est ce qui justement l’a amené à créer. 

Mais il y a des êtres, il y a des êtres, dans la hiérarchie, de très hautes vibrations, ce qu’on
appelle les êtres de Lumière, et Lucifer a refusé de travailler avec ces êtres. En faisant ça, il
a commis ce qu’on appelle humainement parlant, le péché d’orgueil contre Dieu, mais ce
n’est pas contre Dieu, c’est contre eux. 

Si vous et moi appartenons à la même fraternité et qu’on évolue ensemble pendant un
certain temps, et qu’à un certain moment, parce que vous avez un très grand pouvoir, une
très grande intelligence, une très grande capacité de comprendre, disons, l’organisation dans
laquelle ou pour laquelle nous travaillons, vous décidez à un certain moment et vous dites :
“bon, moi je ne vais pas travailler là, j’ai d’autres plans”. Qu’est-ce que vous faites ? 

Vous tuez la vie de cette organisation parce que vous avez un grand pouvoir, vous enlevez à
cette organisation, vous enlevez à cet ordre universel, et c’est ça qui a amené Lucifer à être
projeté dans les sphères qui sont appelées des sphères de ténèbres parce que la Lumière qui
lui servait avant dans le service ne pouvait plus lui servir dans la domination.

La Lumière lui a été enlevée, il a gardé son intelligence, mais la Lumière lui a été enlevée,
et une fois que la Lumière est enlevée, on ne peut plus voir dans les mondes où se situent les
hautes créatures de Dieu. Et à ce moment-là, qu’est-ce qu’on fait ? On se fait un “chum” :
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l’Homme ! Et on l’embobine avec cette haute intelligence qu’il possède jusqu’au jour où
l’Homme se réveille et qu’il retourne à la hiérarchie.

RG : La rébellion était-elle connue ainsi que ses conséquences pour l’évolution ?

BdM : La rébellion était connue de certains protégés de Dieu, ce qu’on appelle certains
protégés de Dieu. Il y a dans les hautes sphères de la hiérarchie, des êtres, il n’y en a pas
beaucoup, il y en a seulement quelques-uns, des êtres qui ont accès à ce qu’on appelle le
devenir. Ce devenir cosmique là, ce n’est pas un pouvoir de vision dans l’avenir, c’est un
pouvoir de précision dans le temps. Et ces êtres-là sont capables de déceler dans le temps,
dans certains temps, la position d’un atome. 

Ils savent, à cause de leur haute vibration, de leur très grande connexion avec l’Original, que
dans telle partie du Cosmos, tel atome est rendu à tel endroit, et c’est par cette capacité, par
ce pouvoir de voyance qui leur est conféré directement de ce qu’on appelle Dieu, le divin de
cette perfection, qu’ils ont pu connaitre les éclats de la rébellion, les éclats ! Parce que les
éclats de la rébellion sont venus avant la rébellion elle-même, parce que les éclats étaient
déjà enregistrés dans la Conscience Totale, mais ils ne pouvaient être perçus par la
conscience individuelle, collective, archangélique, que lorsque le mouvement était fait. 

D’ailleurs, il se produit la même chose chez l’Homme. Souvent, on a une intuition de
quelque chose, mais c’est simplement quand l’évènement se produit qu’on dit : “ah, c’était
ça”... C’était la même chose. Mais vous vous imaginez… On ne peut pas penser à ces
choses-là, c’est sans importance, parce qu’on capote ! Vous voyez ! (rires du public). Fin –
Coupure.
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Contactés BdM-RG#10A
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

10A – CONTACTÉS

Bernard de Montréal (BdM) : Bon, on va éliminer tout de suite les brouillards concernant
les prophéties. Richard dit qu’il y a des gens qui s’inquiètent, il y a des gens qui ne
s’inquiètent pas, il y en a qui s’énervent, la meilleure façon de ne pas s’étourdir dans un
carrousel, c’est de maintenir un centre de concentration sur soi-même. Au niveau des
prophéties, c’est la même chose. 

Chaque personne qui reçoit une prophétie ou une prédiction, ou qui reçoit une information
d’un autre plan, reçoit cette information en relation avec ce qu’il doit savoir ou ce qu’il doit
dire. Mais toutes les informations qui viennent des autres plans concernant l’évolution
suprême de l’Homme, concernant les grands mouvements de la planète, dans certains cas
seront très précises, dans d’autres cas seront moins précises, dans d’autres cas seront
erronées. 

J’ai déjà dit que je ne fais pas de prophétie en public, je peux dire certaines choses en privé,
mais en public, ce n’est pas mon domaine, et les gens ont la très grande facilité de changer
ce qu’on dit. C’est difficile pour l’Homme de rapporter exactement ce qui a été dit dans un
contexte quelconque parce que les gens ont énormément d’émotions, ils ont beaucoup
d’enthousiasme, et souvent ce que l’on dit dans une phrase, lorsque c’est rapporté en public,
ça ne se reconnaît plus.

Alors si Richard fait des prophéties en public, ça fait partie de sa sensibilité, le but il est là,
il peut être caché, il y a des gens qui peuvent percevoir ce qu’il dit, il y en a d’autres qui
vont simplement entendre physiquement ce qu’il dit, et la grande majorité sera déçue. 

J’ai déjà parlé de la Loi du mensonge cosmique, alors cette Loi affecte totalement
l’Humanité, elle affecte même les gens qui sont sensibles, elle affecte même les gens qui
reçoivent de l’information, pour une raison très précise : c’est que notre système solaire,
l’Univers en général, notre système solaire est un système de circuits, or sur tous les plans,
il y a des circuits, et la partie de l’Univers où nous vivons est contrôlée par ce qu’on appelle,
en général, dans le monde occidental, les forces lucifériennes. 

C’est cette hiérarchie qui contrôle très fortement les réseaux d’information dans cette région
du Cosmos. Vous avez la hiérarchie, les Forces de la Lumière ici, vous avez les forces
lucifériennes qui contrôlent la région de notre planète, et vous avez la Terre.

Lorsque les Hommes reçoivent de l’information des plans “supérieurs”, cette information
passe automatiquement par les réseaux des forces “lucifériennes”, et l’information est
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automatiquement diminuée pour devenir de la confusion, suivant la vibration d’origine. Et
le passage de cette vibration dans la région dominée par les forces retardataires, l’Homme
en retour, à la fin de ce mouvement d’énergie, reçoit de l’information qui est plus ou moins
précise. Plus l’Homme possède un CORPS MENTAL DÉVELOPPÉ, plus l’information est
PRÉCISE parce que plus elle est forte, puissante à l’origine. 

Si elle est moindrement diminuée à l’origine, parce qu’on connaît la capacité de réception
de l’individu, à ce moment-là il y a une PERTE D'ÉNERGIE lorsqu’elle passe dans les
régions contrôlées par les forces retardataires, et l’Homme reçoit effectivement de
l’information, mais qui est contrôlée, c’est-à-dire que cette information n’a plus la précision
qu’elle avait au début. C’est pour ça qu’il y a tellement d’erreurs, de revirements,
d’anecdotes, chez les gens qui sont psychiques. 

Et c’est très important, pour que les gens comprennent ça une fois pour toutes, que les gens
ne se fient pas aux prophéties, qu’ils écoutent ce que des personnes sensibles peuvent
recevoir comme information, mais qu’ils ne se fient pas aux prophéties. 

Les grands mouvements, les mouvements cosmiques, les mouvements qui sont inaltérables
dans leur destinée seront toujours cachés aux Hommes, parce que ces mouvements font
partie de l’expérience humaine, de l’épreuve humaine, et ce sont les Lois cosmiques qui
établissent que l’Homme doit vivre ces évènements et être capable de passer au travers. 

Alors suivant la foi de l’individu, suivant la conscience de l’individu, suivant la prescience
de l’individu, qui sont de différents niveaux de spiritualisation de la matière mentale,
l’Homme s’en retrouve plus ou moins dégagé, de ces évènements. Si vous avez tendance à
vous fier psychologiquement aux prophéties ou aux prédictions et tout ça, vous allez
dépenser de l’énergie émotive pour rien et vous allez vous créer, chez certains, de l’angoisse
pour rien. 

Par contre, lorsque deviendra nécessaire que soient connus précisément des évènements
d’ordre universel, mondial, il n’y aura aucune possibilité d’erreur, et à ce moment-là, les
gens avec le temps réaliseront de la source de ces prédictions, qu’ils peuvent se fier à
l’information. Mais tant que les gens ne connaîtront pas universellement, mondialement,
cette source de prophéties, toutes les prophéties qui viennent de biais font partie de
l’évolution de la conscience humaine. 

Il y a des gens qui ont des perceptions intérieures, il y a des gens qui font de l’écriture
automatique, il y a des gens qui reçoivent de l’information de différents niveaux, et ils
s’aperçoivent qu’il y a une direction générale dans ces évènements-là, mais qu’ils ne
connaissent et ne comprennent jamais précisément l’information.

Les scientifiques, les gens du monde qui étudient statistiquement la nature de la réalité, ne
peuvent se fier à des mouvements d’énergie ou à des mouvements d’information tels que
ceux-ci parce qu’ils vont à l’encontre de la logique, mais il y a une autre raison pour
laquelle ils ne se fient pas à ces mouvements d’information, c’est que ces mouvements
d’information ne sont pas contrôlables.
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Tant qu’un mouvement d’information n’est pas contrôlable, il ne sert pas à la science, il
peut servir à l’individu, il peut servir à initier l’individu, il peut servir à spiritualiser
l’individu, à le rendre plus sensible à lui-même, il peut servir à créer en lui la confusion
totale. Il y a énormément de raisons pour lesquelles l’Homme reçoit de l’information
psychique, de l’information paranormale. 

C’est pour ça qu’aujourd’hui avec les temps qui viennent, avec la sensibilisation des
Hommes, il devient extrêmement important que les individus comprennent les Lois de la
psychologie paranormale. Une fois qu’ils connaissent ces principes de base qui sont très
simples, ils sont capables de vivre les différentes expériences d’information sans se prendre
au sérieux, ou prendre les autres au sérieux. 

Quand je dis qu’il ne faut pas croire, mais qu’il ne faut pas nier en même temps, c’est très
difficile de comprendre ça. 

Si Glenn dit quelque chose parce qu’il est sous un mouvement vibratoire et que vous le
croyez, vous vous subjuguez automatiquement à une situation psychologique qui va créer
chez vous un enthousiasme quelconque. Si vous le croyez et qu’il a raison, mais que la
dimension de sa prédiction est trop occulte, vous allez essayer de chercher quelque chose de
concret et vous ne le verrez pas. Alors encore vous serez déçus, ou vous direz : “Glenn s’est
trompé”.

De quelque façon que ce soit, vous serez toujours les perdants si vous croyez ce que Glenn
dit, mais si vous écoutez ce que Glenn dit et que vous essayez de raccrocher ce qu’il dit à
vos perceptions intérieures, à ce moment-là chacun de vous pourra identifier ce que Glenn
dit avec la dimension astrale de sa propre évolution. Et chaque personne pourra comprendre
que ce que dit Glenn est simplement une clé qui est cachée dans un symbole, mais qui se
rattache à votre conscience astrale spirituelle. 

Il est évident que si Glenn dit quelque chose et que vous le croyez, l’effort que vous faites,
c’est avec votre intellect. Si vous niez ce qu’il dit, à ce moment-là, vous fermez
automatiquement les portes, vous fermez votre Esprit. Alors vous n’avez pas beaucoup de
choix, vous ne devez pas le croire, mais vous ne devez pas le nier, alors ce qu’il y a entre les
deux, c’est ouvrir votre Esprit et percevoir ce qu’il dit suivant votre propre réception. 

De sorte que Glenn peut dire une chose, et cette chose va signifier telle chose pour telle
personne, telle chose pour telle personne, et telle chose pour telle personne, et c’est comme
ça que ça fonctionne sur le plan astral. 

Si vous êtes sur le plan mental cosmique – à ce moment-là – et que Glenn n’est pas sur le
plan mental cosmique, Glenn dira quelque chose dont il ne peut pas comprendre tous les
aspects, mais que vous, pouvez comprendre des aspects. Et à ce moment-là, ce que Glenn
dira servira d’indicateur pour l’orientation de votre propre énergie, mais ne diminuera en
rien ce que Glenn a dit, mais vous permettra de comprendre des choses que vous devez
comprendre sur le plan mental cosmique qui fait partie de votre expérience personnelle. 
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Si vous êtes sur le plan causal c’est la même chose. Si vous êtes sur le plan causal, vous
allez pouvoir voir ce que Glenn dit, et à ce moment-là vous n’aurez pas la permission d’en
parler en public. Alors ce que je veux dire, c’est qu’entre le plan de l’âme et le plan matériel
il y a des plans, et ces plans-là sont des plans d’illusions plus ou moins grands. 

Avec l’évolution cosmique de l’Homme, avec la venue du Surhomme sur la planète Terre,
ces plans-là disparaîtront, et il n’y aura chez l’Homme que le plan de l’âme fusionné au plan
de l’Esprit en relation avec l’ego, et en harmonie totale avec la personnalité. De sorte que
l’Homme n’aura plus à apprendre dans quelque domaine qu’il soit, il saura
automatiquement, et toutes les illusions des autres plans cesseront pour lui parce qu’il aura à
ce moment-là accès à la science totale, il aura accès à la hiérarchie, il travaillera avec la
hiérarchie.

Et s’il doit travailler avec des Intelligences extraterrestres, il aura la capacité de faire face à
ces Intelligences sans être bouleversé par elles, parce qu’il ne pourra plus être par elles,
hypnotisé, parce que son corps astral, le plan astral aura été amené à une vibration
supérieure. Mais d’ici à ce temps-là, apprenez à être autonome, à ne pas vous laisser
influencer, même par Glenn. 

Richard Glenn (RG) : Puisqu’on est sur le pas de la parapsychologie, j’aimerais,
Bernard, qu’on aborde certains autres phénomènes de parapsychologie, celui qui est le
plus prêt de la prophétie, c’est celui ou des gens réussissent à entrer en relation avec les
morts, mais entrer en relation physique, photographiable, j’entends. 

J’ai présenté les frères Veilleux déjà sur la télévision, qui photographient des éthers, Alex
S. est venu ici nous montrer des photographies de fantômes pris dans des églises ou dans
des lieux saints où on voyait l’ectoplasme sur la photo. C’est quoi cette réalité invisible
pour les yeux, captée par certains appareils qui ont certaines performances et qui nous
amènent sur le pas d’un autre monde ? 

BdM : Alors ce que ces gens photographient, ce n’est pas l’ego de ces personnes-là, ce
qu’ils photographient c’est l’enveloppe que prenait l’ego au cours de son évolution terrestre.
Alors si le corps éthérique n’est pas détruit, le double va traîner, et peut être
photographiable, c’est normal. Le corps éthérique, c’est un corps physique, mais il ne faut
pas s‘imaginer que parce qu’on voit son grand-père dans la nuit que c’est l’ego du grand-
père qu’on rencontre. Le grand-père il s’en fout, il est monté, son ego est retourné sur son
plan. 

Alors ce qu’on photographie, ce que l’on revoit, c’est l’enveloppe éthérique du grand-père
avec toute sa mémoire, et c’est à cause de ce phénomène-là de relation entre la forme
éthérique et la mémoire du grand-père, qu’on a l’impression de retrouver la personnalité du
grand-père. 

Mais c’est une erreur fondamentale de croire qu’une personne qui meurt a le temps de
traîner sur les plans inférieurs. C’est le corps éthérique qui traîne, mais le corps éthérique,
c’est une enveloppe. L’ego lui, retourne sur son plan. Mais les illusions paranormales sont
tellement absolues que l’Homme, aujourd’hui, qui n’a pas encore recouvré le pouvoir de

165



communiquer avec les plans de l’âme, est absolument incapable de discerner d’une façon
parfaite par le moyen de son intellect, la réalité objective des choses de la réalité structurelle
des choses. 

Or, un fantôme, le “poltergeist” et tous ces phénomènes-là, les personnalités qui sont
manifestes, ce ne sont pas des personnalités réelles, ce sont des images. 

Il y a un phénomène assez étrange sur notre planète, on est en train aujourd’hui de réouvrir
les livres sur la connaissance ésotérique, sur le paranormal et tout ça, et vu d’un point de
vue totalement extraterrestre, les gens qui ont eu contact direct avec les civilisations
avancées savent que ces peuples – si ces peuples travaillent avec l’Humanité pour
l’évolution de l’Humanité, je ne parle pas des peuples qui travaillent contre l’évolution de
l’Humanité – mais ces peuples qui travaillent pour l’évolution de l’Humanité considèrent
l’ésotérisme, même l’ésotérisme moderne, comme étant totalement de la fantaisie humaine.

Et quand je dis ça, je dis ça avec conditions, parce que quand on dit quelque chose d’un
point de vue plus avancé – je ne parle pas du mien, je parle de leur point de vue – on doit
toujours nous-mêmes, les Hommes, être capables de discerner ce que veulent dire ces
Intelligences-là, et ce que nous, nous savons en relation avec la hiérarchie. 

Effectivement, ils ont raison, l’ésotérisme et tout ça, c’est une forme d’aliénation de la
connaissance, mais d’un autre côté, sur notre planète aujourd’hui, en relation avec la
connaissance de l’Homme, en relation avec l’état de la science, en relation avec l’évolution
émotive et mentale de l’Homme, l’ésotérisme, l’occultisme et ses formes positives qui
servent à l’évolution de l’individu, sont extrêmement importantes pour l’Homme, de sorte
que les écoles, les maîtres qui font un travail dans cette direction font un travail essentiel et
très important.

Mais lorsque les Intelligences, les races qui voyagent dans ce que certaines personnes
appellent les “Univers parallèles” – c’est un terme dont je reviendrai plus tard, les Univers
parallèles – lorsque ces gens critiquent nos sciences occultes, ils ont raison objectivement,
mais lorsqu’ils critiquent nos sciences occultes d’une façon à intimider ceux qui travaillent
dans cette direction-là, ce n’est pas bien. 

Nous devons apprécier ce que les chercheurs, les gens comme Thanos et tous ces gens-là
font dans le domaine de l’occultisme, ce sont des grands êtres, mais nous devons
éventuellement savoir exactement comment fonctionnent les Lois de la matière éthérique,
de la matière mentale, de la matière astrale et de toutes les matières de tous les niveaux de
l’évolution.

Nous devons être capables de juger parfaitement, et il y a seulement une façon de juger
parfaitement une chose, c’est d’avoir le discernement total. Il y a seulement un aspect de ce
discernement total qui est permis à l’Homme dans sa condition supramentale, c’est que cet
Homme ait accès au plan de son âme.

Il y a des gens qui me demandent très souvent : “est-ce que vous formez ou est-ce que vous
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voulez former une secte”... Ces gens qui me demandent cette question, qui est une question
intelligente, ne me connaissent pas. Ce que j’essaie de faire dans le travail, c’est de faire
comprendre aux gens qu’ils ont en eux des clés vibratoires, et c’est par ces clés vibratoires
dont ils ne peuvent pas se servir tout de suite, mais graduellement elles se développent,
qu’ils en arrivent éventuellement à pouvoir se tenir sur leurs deux jambes et savoir
exactement, précisément trancher une question.

Il y a des théories en occultisme et en ésotérisme qui durent depuis cinquante, soixante
années et personne ne s’entend parfaitement, pourquoi ? Parce que les gens essaient de
comprendre et aussi, en essayant de comprendre, essaient de développer une théorie. Et en
essayant de développer une théorie, ils essaient de connaître la vérité. J’ai déjà dit : “la
vérité, c’est une illusion. Il y a plusieurs vérités qui font partie d’un Tout global, et ce Tout
global, c’est la Réalité”.

La réalité, ça ne se comprend pas par l’intellect parce que l’intellect lui-même, le plan
mental est un plan illusoire. Le seul plan dans le Cosmos qui est réel, qui est absolu, c’est le
plan de l’âme. Tous les autres plans auxquels a accès l’ego sont des plans d’illusions, mais
qui sont fonctionnels, et ils servent, ces plans. 

La personne qui va en astral, va aller chercher de l’information ; si l’astral est très
contaminé, comme par nos jours, l’information risque d’être aussi contaminée, mais ces
plans sont des plans fermés, ce ne sont pas des plans ouverts, ce sont effectivement des
Univers parallèles et chaque Univers parallèle contient ses propres Lois.

Mais pour qu’un individu puisse passer d’un plan à un autre et connaître le degré d’illusion
de ce plan, il doit d’abord être capable d’entrer en communication avec le plan de l’âme. Et
être en communication avec le plan de l’âme, c’est une chose, beaucoup de personnes le
sont, mais pouvoir communiquer avec la hiérarchie qui travaille au niveau du plan de l’âme
et qui, éventuellement, essaie d’établir un lien entre l’ego et la personnalité, c’est une autre
chose. C’est ça l’initiation. 

L’initiation, c’est d’amener la hiérarchie, ceux ou celui qui s’occupe de tel Homme, tel
mortel, en relation avec lui-même, par le biais du plan de l’âme, en relation avec l’ego unifié
à la personnalité. À ce moment-là, l’Homme n’a plus à s’inquiéter de ce qu’il sait et il n’est
plus capable d’influence ou d’être influencé. 

Les temps qui viendront et qui opposeront les Hommes, les mortels de la cinquème race
avec les Hommes de l’autre race, avec les extraterrestres, seront des temps extrêmement
importants pour l’Humanité. Et ce ne sont pas les Hommes qui vont créer cet évènement-là,
quel que soit le désir personnel occulte que vous ayez, même lorsque vous désirez très
fortement une chose, vous êtes encore dans l’ignorance de la puissance de cette chose.

Alors heureusement que la hiérarchie s’occupe de vous protéger dans votre ignorance, et il
en est de même pour l’Humanité. Lorsque les contacts se feront entre l’Homme et l’Homme
de l’espace, il y aura des Hommes sur la Terre qui pourront parler, discuter, travailler,
communiquer par télépathie avec ces Intelligences d’une façon très fraternelle, mais non
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d’une façon à être emprisonné dans des formes nouvelles de connaissance ou de religions.

Je disais à des gens qui ont une grande facilité, une très grande sensibilité d’accès au monde
de l’astral, il y a quelques années, je disais : “un jour, vous comprendrez que quelle que soit
la réalité du plan où vous alliez, c’est une illusion”. Si je vous dis que l’espace est l’illusion
la plus absolue, la plus grande qui existe dans le Cosmos, ça vous donne un exemple de
l’illusion qui existe ou des illusions qui existent sur les plans qui séparent l’Homme et
l’âme. 

Et la raison pour laquelle ce sont des illusions, c’est parce que ces mondes ont été créés en
fonction d’une évolution matérielle, mais ils n’ont pas été créés en fonction d’une
réalisation cosmique autonome. Ceux qui ont créé les Cosmos physiques les ont créés pour
l’évolution des espèces biologiques, pour l’évolution des races dans différents Univers, mais
à capacité physique ou éthérique, sans ça à quoi serviraient ces mondes innombrables ! 

Quand je vous dis que la vérité fait partie d’une somme globale de vérités AGENCÉES
AUTOUR D'UN NOYAU QUI EST LA RÉALITÉ, qui est le plan de l’âme, je ne vous
demande pas de me croire, je vous dis ce que je sais, je vous donne des points de référence.
D’ailleurs c’est tout ce que je fais dans mon travail, c’est donner des points de référence, je
n’enseigne rien. J’essaie de vous donner des principes pour comprendre la psychologie du
paranormal qui est pour l’Homme une psychologie totalement abstraite, et effectivement
totalement vibratoire, une fois qu’on en connaît les Lois. 

Ce n’est pas de la connaissance que je vous donne, il y a des gens qui donnent de la
connaissance. Ce que je donne ce sont des principes, des points de référence pour
comprendre la connaissance. La connaissance, je m’en fous ! Mais les points de référence
internes que chacun de vous possède suivant son évolution, sa sensibilité, son
développement, ces points-là vous permettent de voir les reflets variés de la connaissance en
priorité. 

Une fois que vous comprenez ces choses, que vous sentez ces choses, que vous les vivez ces
choses, vous allez réaliser que la connaissance est sans importance, que ce que vous
considérez comme de la connaissance, que ce que vous considérez comme un devoir
presque, soit matériel, philosophique, ou spirituel de la connaissance, fait partie de votre
personnalité, engendré par votre ego, déterminé par l’âme, mû par l’ajusteur de pensée.
Alors prenez votre temps, il n’y a pas de “presse”. 

RG : Il y aurait une intervention qui nous amènera à soulever plusieurs points, d’abord sur
la connaissance il est dit dans la Bible : faute de connaissance, je t’ai rejeté ! Un peuple qui
était “faute de connaissance” a été rejeté du créateur, disons, et d’entendre parler que
l’essentiel est l’âme, ça me rappelle ce que j’apprenais à la petite école.

Mais alors je parle des réflexions, et puis vous amènerez des commentaires : “l’état de
grâce, l’état de péché, l'état de péché mortel qui nous amène en enfer, qui amène notre âme
en enfer, car tout se joue au niveau de l’âme, l’âme qui est éternelle, qui est immortelle, dit-
on ; l’Homme lorsqu’il est créé, on lui insuffla une âme, les anges ont une âme de tout
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temps”.

C’était des relations que je faisais avec les connaissances ésotériques, et Bernard, qu’est-ce
qu’il en pense de tout ça ? L’état de grâce, péché, l’enfer, l’essentiel c’est l’âme, et au bout
de la ligne, pour aller dans le sens de l’éducation qu’on a subie ou suivie, est-ce qu’on doit
suivre aussi les enseignements de ces doctrines ésotériques, qu’il y a des choses qui
détruisent l’âme, qu’il y a des choses qui vivifient l’âme, la communion etc. Beaucoup de
réflexions ?

BdM : Bon, tout ce “goulasch” de questions intéressantes, intelligentes...

RG : Dis-tu, Bernard : c’est presque un défaut d’être intelligent ? (rires du public).

BdM : Je continue. Ces questions font relever un point central, c’est que l’Homme doit
évoluer par expérience, c’est une Loi cosmique. L’Homme ne peut pas savoir en général,
instantanément, telle chose, telle chose, telle chose, il évolue par expérience. Dans toutes les
sociétés humaines, dans le monde Occidental, toutes les religions que nous possédons, les
grandes religions, les écoles, il y a du pain sur la table pour tout le monde.

il y a autant de différences entre les Hommes qu’il y a d’Hommes, alors il y a autant de plats
sur la table, suivant ces plats, font partie d’un assortiment ; il y a des plats italiens, il y a
d’autres plats, des plats chinois, mais le point important c’est qu’on doit considérer toutes
les choses lorsque nous les considérons. Mais c’est inutile pour nous de regarder en arrière
et de dire : “bon, ben, quand on avait quatorze ans, on nous disait telle chose, quand on
avait sept ans, on nous disait telle chose”, et de critiquer le passé ! 

Les gens, surtout les Canadiens Français, malheureusement, critiquent toujours l’Église, les
sociétés religieuses... Ça fait partie de votre expérience, vous êtes nés au Canada Français,
vous auriez pu naître aux États-Unis, ou même vous auriez pu naître en Afrique. Si vous
considérez que ces connaissances qui, pour vous, peut-être aujourd’hui sont simples,
simplistes pour vos enfants, pour vous qui étiez enfants, elles étaient très importantes. 

De se servir du passé pour juger du potentiel de l’avenir, c’est une perte de temps, mais de
réaliser dans le présent une certaine conscience des choses, ça, c’est valable. Il faut cesser
d’être “mammaire”, occupez-vous de ce que vous savez aujourd’hui et faites grandir ça, et
vous verrez que demain, ce sera d’autres choses. Alors demain, vous critiquerez
aujourd’hui, comme aujourd’hui, vous critiquez le passé. 

Les formules, l’état de grâce, l’enfer, le péché mortel, patati, patata... Ça faisait partie de
l’évolution psychologique du monde occidental ! Au Japon, ça n’existe pas ces choses-là,
dans la religion Shinto, pourquoi ? Parce que le mode d’éducation de ce peuple évolue
différemment par la hiérarchie, leur psychologie est totalement différente, leur
comportement biologique est différent, leur nature électrique, chimique est différente de la
nôtre. 

Si vous faites des recherches en profondeur concernant certains types de formules que vous

169



trouvez, disons dans la religion catholique, vous verrez qu’il y a des parallèles très près, des
fois un peu éloignés avec d’autres religions. Mais psychologiquement, l’Homme est un
clone, l’Homme change. Si vous allez en Afrique et vous prenez un artefact et que vous
l’apportez en Amérique, la fonction psychologique, sociale, culturelle de cet artefact sera
totalement changée.

En Afrique, la statue sera très importante pour les rites d’initiation des jeunes de treize ans,
et une fois rendu chez vous, vous allez prendre le même artéfact et le mettre dans votre
salon, pourtant c’est le même artéfact ! Mais la psychologie derrière l’artefact est altérée,
elle a été changée. Ce n’est pas tellement de déterminer si telle chose est bonne ou si telle
chose est mauvaise qui est important, c’est d’en arriver un jour à réaliser les limites de telle
chose. 

Si vous commencez à analyser si telle chose est bonne ou si telle chose est mauvaise, vous
allez passer votre vie à faire de la recherche. Par contre, si vous arrivez à saisir en vous une
certaine perception intérieure, elle vous dira exactement où vous en êtes en relation avec
cette chose.

Il y a quelqu’un qui me demandait au séminaire : “qu’est-ce c’est le péché originel”... Le
péché originel, c’est la contrefaçon, c’est la contrepartie, l’explication catholique du karma
hindou. Chaque religion a sa façon, suivant la psychologie des peuples ou des nations
qu’elle regroupe, d’expliquer telle ou telle chose. C’est dans le temps, plus tard, lorsque
l’Homme a commencé sa période d’évolution qu’il voit précisément la limite de ces
enseignements ou l’importance de ces enseignements, ou l’infinité de ces enseignements.

C’est pour ça que j’essaie d’expliquer des points de référence pour le développement d’une
psychologie du paranormal parce que tout est paranormal. Même la pensée est paranormale,
la logique est paranormale, tout est paranormal, ça n’apparaît pas ainsi, mais c’est ainsi,
ceux qui le savent le savent. 

Mais ce sont nos attitudes qui sont enfantines, primitives, d’ordre scolaire, nous devons
sortir de l’état de scolarité, pour en arriver à l’état de connaissance, pour en arriver à l’état
de perception, pour en arriver éventuellement à l’état de la sagesse, pour en arriver
éventuellement à l’état du discernement total. Et à ce moment-là on donne à chaque chose
sa place, et si on a un enfant qui a besoin du péché originel, ben, on le laisse avec ça ! 

Si ma petite fille arrive le dimanche ou en fin de semaine et qu’elle me dit : “papa on va
parler du péché originel”, je ne vais pas commencer à tout lui chambarder son univers et lui
donner ma grande connaissance occulte. Qu’est-ce qu’elle se fout, elle, de ma grande
connaissance occulte ! Je vais bouleverser son petit univers d’enfant qui doit évoluer
graduellement, graduellement ? Son “petit Jésus” là, que les sœurs lui enseignent, il est
fantastique ! 

Vous savez, notre problème, les Hommes, c’est que nous sommes orgueilleux et que nous
voulons comprendre tout, et que nous voulons comprendre tout avant tout. Nous avons une
soif très grande de la connaissance, et la raison pour laquelle nous avons une soif de la
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connaissance, c’est parce que nous ne comprenons pas les Lois de notre ego. Nous n’avons
même pas la foi en nous-mêmes d’être capables un jour de savoir instantanément le tout de
cette réalité.

Les Hommes sont grands parce qu’ils sont cosmiques intérieurement, mais ils sont très
petits parce qu’ils sont très orgueilleux. Et le conflit entre cette grandeur, cette immensité,
cette infinité de l’Homme qui est souvent discutée par les philosophes, et la réalité concrète
de tous les jours que nous retrouvons dans la politique, dans la vie, dans la vie sociale, dans
les relations entre nations, nous fait voir qu’à un certain moment, il y aura une rupture entre
l’Homme ancien et l’Homme nouveau, et cette rupture viendra lorsque l’Homme ancien
dormira. 

RG : Dans tout cela, Bernard, la question qu’on se pose, nous, c’est qu’on sort d’une école,
on sort d’une église, et depuis quelques temps on apprécie les rencontres avec Bernard. Où
situer ces rencontres avec Bernard ? Et je le dis à tout le monde ici, qu’on a demandé à
Bernard si on était pour continuer les rencontres tous les mois, il n’y a eu aucune hésitation
de la part de Bernard, il a dit : ça doit se faire ! J’aimerais que l’explication soit donnée
publiquement. 

BdM : Ça doit se faire dans ce sens que ça doit se faire. Si on regarde ce regroupement ici,
du point de vue humain, on peut trouver n’importe quelle sorte de raison pour dire que ça
devrait continuer ou ça devrait arrêter. Mais si on regarde ce groupement d’un point de vue
totalement prépersonnel, supramental, ça doit se faire. Il n'y a plus de logique... Tant qu’il y
a une personne dans la salle, ça doit se faire et ça se fera. La salle peut changer, ça se fera.
Je ne vais pas expliquer pourquoi ça doit se faire, mais ça se fera. 

Ceux qui savent, même s’ils savent un petit peu, savent déjà beaucoup. Ce sont ceux qui
savent un petit peu et qui savent beaucoup qui doivent continuer leur évolution. Un
mouvement qui est énergiquement vibratoire ne s’arrête plus, et ne s’arrête plus dans le
temps. L’énergie vibratoire ne part pas de l’Homme, elle provient des plans et elle descend
vers l’Homme et elle se diffuse, et l’Homme ne peut pas arrêter ça. 

Alors tant qu’il y aura une personne dans la salle, ça se fera, et ensuite, ça prendra une autre
forme, et une autre forme, et une autre forme, parce qu’il y aura toujours de nouvelles
formes de créées.

Les Hommes ont le droit de savoir, ils ont le droit de choisir, mais ils ont le droit de savoir.
Lorsqu’ils ont choisi, ils sont libres de décider ce qu’ils veulent faire de leur propre vie,
mais le droit de savoir est un droit qu’ils possèdent, mais c’est un droit qu’ils ne peuvent pas
par eux-mêmes s’approprier. Parce que pour savoir, il faut comprendre certaines choses, pas
par l’intellect.

Il y a des formes de connaissances nouvelles qui doivent être données à l’Homme, si
l’Homme est un jour à reconstruire le temple qu’il EST. Suivant la vibration de ses formes
d’énergie, l’Homme grandit ou l’Homme rapetisse. Si je détruis par mon travail, je me
trouverai un jour isolé ; si je construis par mon travail, je ne serai jamais isolé, mais je serais
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toujours seul. Et tant que les Hommes se comprennent d’une façon universelle, ils forment
automatiquement une société, une conscience universelle. Et la conscience universelle, c’est
le plan, c’est la pierre de fondation de l’évolution de l’Homme futur. 

Et rien n’est donné pour rien, je vous le dis, rien n’est donné pour rien, de sorte que dans
toute transaction entre vous, votre personnalité et vous-mêmes au niveau de votre ego
spirituel, il y aura toujours des conflits, de la polarité, jusqu’au moment où il n’y aura que
de l’union. Et à ce moment-là, il sera très facile pour vous de vivre une vie créative,
autonome en paix, sans crainte, en harmonie avec vous-mêmes. 

Alors tant qu’il y a des gens assis sur des chaises, je serai là pour parler. Quand le grand
Initié disait que : “sur cent personnes, s’il y en a une qui comprend, ça vaut la peine”, ce
n’était pas des phrases en l’air, alors s’il y a une personne qui en arrive à se comprendre
d’une façon totale, le travail n’aura pas été fait en vain. 

Question d’un participant : (…) Dans la philosophie, on l’appelle le pape noir, le soleil,
le soleil noir, la matière, l’antimatière, au début j’hésitais un peu, mais il y a des gens assez
sérieux… Vous avez dit quelque chose tout à l’heure... Les mondes parallèles... Ça ne serait
pas quelque chose un petit peu dans ça ?

BdM : Les mondes parallèles... Les mondes parallèles, ce n’est pas mon expression, c’est
une expression quasi scientifique qui a été développée dernièrement pour essayer de sortir
l’Homme du pétrin de comprendre l’Univers invisible. Alors l’Homme, quand il veut
comprendre quelque chose qu’il ne comprend pas, il jette une théorie (rires du public) ! Et
puis avec le temps, il essaie de comprendre des parties de cette théorie-là, puis plus tard,
quand ça a fait son temps, eh bien, il en jette une autre, puis comme ça, il va par
élimination !

Aujourd’hui, on commence à mettre Einstein en question. Je n’ai rien contre Einstein, mais
c’est pour faire comprendre une chose. Je vais vous expliquer ce que veulent dire les
scientifiques, théoriquement, par leur conception des mondes parallèles. D’abord
premièrement, les mondes parallèles, ça n’existe pas, il n’y a rien de parallèle à l’Univers ! 

Quand on emploie le terme “parallèle”, il se produit deux choses dans notre mental, il se
produit d’abord une comparaison, puis il se produit ensuite une juxtaposition de valeur. Si
on parle au niveau de la comparaison, quand on parle des mondes parallèles, on essaie de
comprendre, d’établir des Lois pour expliquer ces mondes-là, toujours en vertu des Lois que
nous connaissons sur le plan matériel. 

Alors si par exemple, on parle du photon sur le plan matériel et qu’on l’explique d’une
certaine façon, et qu’on veut comprendre le comportement du photon par exemple au niveau
d’un Univers parallèle, on va être obligé d’expliquer les émissions photoniques en relation
avec des paramètres de structures et de mouvements et de “temporanéité” (temporalité) qui
correspondent à nos Lois d’énergie.

Dans les Univers parallèles employés par les scientifiques, l’énergie ne se comporte pas par
vélocité, la vélocité n’existe pas dans les mondes parallèles, la vitesse existe, mais pas la
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vélocité. Il n’y a aucune accélération, il y a un échange instantané entre un plan d’énergie et
un autre, et toutes les valeurs électriques sont interchangeables en valeur lumineuse. De
sorte que dans un Univers parallèle, la gravité n’existe pas, mais elle peut servir à établir des
liens de station avec le plan matériel. 

Si on emploie des théories pour expliquer les “black holes”, les trous noirs, ces théories-là
font partie d’une perception intelligente, intuitive, adaptée à notre cerveau, mais ces
théories-là ne font pas partie d’un agencement total de la compréhension des Lois
cosmiques en relation avec notre cerveau ! Notre cerveau, c’est de la machinerie. La science
ne provient pas du cerveau… FIN – Coupure.
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La fin des temps - Le millénarisme BdM-RG#11 (A et B) (Mai 1980)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

11AB - LA FIN DES TEMPS - LE MILLÉNARISME

Richard Glenn (RG) : (Enregistrement en cours) (…) et mondial, qui me laissait entendre
encore une fois tantôt derrière le rideau, d’ici l’an 2000, et tout est programmé pour le
tournant du siècle. Le millénarisme, c’est une maladie psychologique qui veut laisser croire
qu’à la fin d'un millénaire, ou à la fin d’une saison, ou à la fin d’une année, ou à la fin
d’une semaine, il y a toujours quelque chose qui fait qu’il va de soi qu’il va y avoir des
grands changements. 

Est-ce qu’il va y avoir des grands changements parce qu’il va de soi – par problème
psychologique – ou c’est autre chose, et comment peut-on vraiment être convaincu de ce
grand changement autrement que par une forme d’intuition psychologique ? 

Bernard de Montréal (BdM) : Le millénarisme tel que vous l’expliquez ou tel que tu
l’expliques, ou de la façon dont les gens en parlent, c’est une situation de psychisme
collectif qui se produit dans toutes les civilisations. Et ce psychisme collectif là, cet état
d’esprit, on le retrouve aussi chez les individus. Lorsque les évènements vont mal à la fin
d’une période de dix ans ou de mille ans ou de cinq-cents ans, on a tendance à croire que tel
ou tel évènement va se passer. 

Ces intuitions-là sont des intuitions préparatives qui sont souvent fausses, parce que ce sont
des intuitions qui sont directement liées à l’imagination de l’Homme. L’Homme souffre de
la crainte et il est imprimé dans l’esprit de l’Homme que certains cycles historiques ont une
importance capitale, et cette impression dans l’esprit de l’Homme, ou l’esprit des masses,
fait partie de l’organisation et du travail psychologique fait par des entités sur les autres
plans, pour toujours créer une tension historique dans la conscience humaine. 

Concernant les évènements du siècle présent, quelle est la différence entre cette conscience
du millénarisme et celle qui existait il y a mille ans ? La différence est très simple, c’est que
dans le passé, les gens étaient mis en garde par les autorités, ou étaient mis en garde par un
segment de la société, ou ils étaient mis en garde par des évènements qu’ils ne pouvaient
pas comprendre.

Tandis que dans les années qui vont venir, les gens n’auront aucune garde extérieure à eux,
les gens connaîtront précisément les évènements par eux-mêmes, parce qu’il sera ouvert
dans la conscience de ces gens-là leur propre sens interne de la connaissance de l’avenir. De
sorte que les individus sauront par eux-mêmes et universellement ce qui va se passer, sans
avoir à passer par les autres. 
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R G : Dans la Bible on dit justement : “les gens sachant ou voyant ce qui doit arriver
sècheront de frayeur”, alors donc, ils seront conscients de ce qui va arriver ?

BdM : “Les gens sécheront de frayeur”, ce qu’on dit dans la Bible, parce que justement les
évènements qui sont déjà commencés, surtout les évènements qui sont liés à la pénétration
des O.V.N.I. (Objets Volants Non Identifiés) dans l’atmosphère de notre planète, ces
évènements-là éventuellement seront remplacés par d’autres évènements O.V.N.I. qui n’ont
rien à faire avec le phénomène O.V.N.I. présent. 

Le phénomène O.V.N.I. que nous connaissons aujourd’hui, c’est un phénomène qui est
directement lié avec des civilisations qui cherchent à contacter l’Homme, mais le
phénomène O.V.N.I. de la fin du cycle – je dis de la fin du cycle – ne sera pas un
phénomène O.V.N.I., ce sera un phénomène de Lumière. 

Alors ce que les gens verront, ce ne seront pas des O.V.N.I., mais ce sera de la Lumière, très
intense, éthérique, à l’intérieur de laquelle, je ne peux pas dire “se cacheront” – mais
effectivement, puisque les gens ne pourront pas voir directement à l’intérieur de cette
Lumière – à l’intérieur de laquelle se cacheront les aspects universels de la conscience
christique manifestée, dans des corps parfaitement organisés dans les autres galaxies, pour
le contact éthérique avec l’Homme. 

RG : Est-ce que c’est ce qui faisait dire : les étoiles tomberont sur la Terre ? 

BdM : Les étoiles tomberont sur la Terre, les étoiles sont un feu, ces véhicules seront de la
Lumière, les formes humaines à l’intérieur de ces véhicules-là seront des formes qui auront
accepté une programmation directe de la conscience christique. 

Le phénomène de la fin du cycle ne sera pas un phénomène O.V.N.I. tel que nous le
connaissons. Les O.V.N.I. qui entrent en contact avec notre civilisation présentement, sont
des O.V.N.I. ou des races qui n’ont pas atteint le niveau de la conscience cosmique sage du
premier ordre, ce sont des Intelligences supérieures qui ont eu accès à leur intelligence
scientifique à cause de l’organisation matérielle de leur cerveau.
 
Tandis que les O.V.N.I., entre parenthèses, DU DEUXIÈME CYCLE, ne seront pas des
O.V.N.I. “paraficiels”, tels que nous les connaissons. Ce seront des vaisseaux de Lumière
créés authentiquement par la “conscience christique” pour envelopper des corps hautement
robotisés du spectrum de la Lumière universelle. Alors ces corps hautement robotisés seront
assez parfaitement conçus pour pouvoir absorber l’énergie de ce que les Hommes appellent
“le Christ”, afin de pouvoir entrer en contact divin avec l’Homme. 

RG : Est-ce qu’ils entreront effectivement en contact direct avec l’Homme ? 

BdM : Ils entreront en contact direct avec l’Homme, mais seulement avec ceux qui auront la
vibration leur permettant de pénétrer dans la Lumière sans avoir le corps détruit. 

RG : Est-ce qu’ils laissent des traces physiques ?
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BdM : Ils ne laissent aucune trace physique, c’est la grande différence entre ces engins qui
ne sont pas des engins, et les engins que nous connaissons. 

RG : Est-ce qu’ils entrent en contact télépathiquement avec les Hommes ?

BdM : Ils entrent en contact avec les Hommes par télépathie, ils construisent dans le mental
de l’Homme une surface aimantée pour pouvoir absorber... pour lui permettre d’absorber
l’énergie nécessaire de leur mental. Ils conditionnent l’Homme à la lueur de leur Feu et ils
ne créent chez l’Homme aucune crainte, du moment qu’il a la vibration. S’il n’a pas la
vibration, l’Homme est dans la terreur. C’est pour ça que les mouvements de cette fin de
cycle sont cachés. 

RG : Tolèreront-ils la manifestation des entités adverses ou des entités négatives ? 

BdM : Pardon ? 

RG : Tolèreront-ils des manifestations des entités opposées ? 

BdM : Bon, lorsque ce temps sera venu, le cycle des forces lucifériennes sera terminé. Alors
ce qui va se passer, c’est qu’il y aura un remplacement dans notre partie de l’Univers, un
remplacement dans la hiérarchie sur la planète Terre. Il y aura un Homme sur la planète
Terre, dans l’éther de la planète, qui sera en charge de l’évolution de la planète. 

Et cet Homme-là sera directement en relation avec les énergies de cette conscience
christique – quand je dis de la “conscience christique” ça va très loin, l’affaire du Christ –
mais pour le moment, cet Homme, cet être sera en relation avec cette conscience christique
et il aura tous les pouvoirs, TOUS LES POUVOIRS. Ceci implique qu’il aura la capacité
d’intervenir, d’aliéner et de commander toute relation entre l’Homme et le Cosmos matériel.

RG : Il sera de la voie du Christ ? 

BdM : Il sera un représentant du Christ physique sur la Terre, il représentera le Christ
physique sur la Terre parce qu’il y a sept niveaux de Christ. Alors, il sera un représentant du
Christ physique sur la Terre, il pourra comprendre parfaitement les représentants du Christ
éthérique sur la Terre, il pourra détruire toute facette symbolique du Christ astral sur la
Terre. Il sera totalement libre de toutes conventions symboliques universelles concernant le
Christ mental sur la Terre, il pourra détruire tout et tout reconstruire par la Volonté du
Christ sur ces plans. 

RG : Et quand on dit le Christ est assis à la droite du Père, est-ce sur le plan physique ? Et
jusqu’où ça va ? 

BdM : Le Christ assis à la droite du Père, c’est que le Christ dans sa Volonté représente sur
la planète l’usage de l’énergie de la Volonté. Le Père, c’est la Volonté. Mais l’Homme ne
peut entrer en relation vibratoire expérientielle avec le Christ, avec la Conscience du Christ,
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que si ses vibrations ont été changées. 

Le Christ ne peut pas se reconstruire, alors le corps humain du Nazaréen a été totalement
détruit, la mémoire a été totalement diffusée, et dans l’avenir qui vient, un nouveau corps
sera créé, et ce corps-là sera parfait, mais il sera une parfaite représentation du Christ sur le
plan atomique, et il représentera un parfait modèle du Christ sur le plan humain, mais la
constitution matérielle, la peau, les yeux, la tête, tout ceci sera fait d’une matière spéciale. 

RG : Vous avez bien dit d’une matière ? 

BdM : Oui, et quand je dis d’une matière spéciale, c’est que le plan mental sera le plan qui
servira à la construction du corps, le plan astral servira simplement à donner au corps sa
lueur humaine ; le plan éthérique servira à faire pénétrer dans notre éther à nous cette
conscience énergétique, et le plan matériel humain servira seulement à faire connaître sa tête
à ceux qui peuvent pénétrer dans la Lumière. 

R G : Qu’adviendra-t-il des gens qui n’ont aucune foi dans le Christ ? Que ce soit en
Occident ou que ce soit en Orient, on pense à Rama ou à Krishna ? 

BdM : Que les gens aient la foi ou que les gens n’aient pas de foi, ça ne change rien, ce
n’est pas par la foi que les gens connaîtront cette Conscience, c’est par la conscience que les
gens connaîtront cette Conscience. 

La foi, c’est un voile, c’est une subtile réalité psychologique pour l’Homme spirituel. Mais
au niveau de l’expérience de l’avenir, l’Homme devra dépasser sa spiritualité pour enfin être
totalement dans la conscience de la connaissance, et la connaissance parfaite de sa relation
avec les Intelligences supérieures. L’Homme ne peut plus se permettre, ne pourra pas se
permettre, dans ces temps, d’être dans l’ignorance. Alors la foi, c’est un aspect de
l’ignorance.

RG : On se rend compte que les êtres humains sont pris de plus en plus au pied du mur, il
n’y a pas différentes façons d’agir dans les circonstances, on sait que la nuit dernière
même, Carter était en relation étroite avec Trudeau, il y a des actions qui se préparent sur
des plans militaires où on sera engagé. Comment les êtres humains qui ont une certaine
conscience devant tout ça, doivent-ils réagir vis-à-vis les puissances politiques ? 

BdM : Il y a seulement une porte de sortie pour l’Homme, c’est la conscience, il n’y en a
pas d’autre. 

RG : Et quand la conscience ne l’indique pas du tout ? Faut-il suivre les politiciens ?

BdM : Reformulez votre question. 

RG : O.K. Quand avec une certaine prise de conscience, les gens ne sont plus d’accord
avec certains politiciens, dans des gestes, j’allais dire, de non-retour, sans équivoque, on
agit ou on n’agit pas, on dit oui ou on dit non, mais ce n’est pas dans ce sens-là, mais on va
intervenir en Iran ou on va intervenir sur le plan mondial, alors... 
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BdM : Bon, alors le problème de l’évolution de la conscience, le problème de l’évolution
du supramental, le problème du développement du contact humain, le problème de la
relation parfaite entre l’Homme et les plans supérieurs, c’est un problème qui est universel.
Tout ce qui est sur le plan humain, que ce soit de la politique ou de l’économie, c’est
totalement superficiel. Au fur et à mesure que l’Homme avance dans cette conscience,
automatiquement tout le reste n’a aucune importance.

Tant que la politique, l’économie et toutes les choses matérielles, toutes les formes
matérielles de l’expérience humaine sont importantes pour l’Homme, il ne peut pas être
dans la conscience. Il peut avoir un certain sentiment de conscience, mais sa conscience est
encore très atténuée. Une fois que l’Homme est en contact avec les vibrations du
supramental, tout ce qui compte dans la vie, c’est la conscience. Tout est subordonné à cette
conscience et ça prend des années de développement interne, d’initiation, pour que
l’Homme en arrive à la parfaite compréhension de ça. 

Lorsqu’il a cette compréhension totale, il est totalement libre de l’Homme. Lorsqu’il est
libre de l’Homme, il devient graduellement un Surhomme lorsqu’il entre en contact avec les
pouvoirs vibratoires des autres plans. C’est évident que les choses de l’Homme n’ont
aucune importance pour l’Homme qui est dans la conscience, puisque les choses de
l’Homme sont du passé, et que l’Homme qui est dans la conscience est dans l’avenir. 

RG : Ça, c’est un danger, Bernard, on se soustrait facilement en parlant dans ce sens-là,
aux responsabilités de notre temps, en vivant dans le temps futur trop vite. Quand je donne,
je présuppose des choses, quand les États-Unis aidés du Canada ou ensemble interviennent
en Iran avec les forces militaires, tout le Canada est impliqué ou que ce soit le Québec et le
Canada. 

BdM : Oui, mais remarquez que j’ai dit, au fur et à mesure que la conscience grandit... Au
fur et à mesure, l’Homme se dévoile d’autres relations. On ne peut pas demander à un
enfant d’agir d’une certaine façon tant qu’il n’a pas l’âge. Au niveau de la conscience du
contact avec le supramental, c’est la même chose. Si une personne doit passer quinze ans
pour en arriver à cette conscience, lorsqu’il est arrivé à cette conscience, il n’a plus le
contact avec le passé de l’Humanité, et à ce moment-là dans le présent de cette conscience,
il sait exactement quoi faire. 

Alors pour ne pas laisser d’ambiguïté dans votre pensée, dans la pensée des gens, je ne dis
pas que les gens ne doivent pas fonctionner tel qu’ils fonctionnent. Je dis qu’au fur et à
mesure que cette conscience se précise dans l’individu, automatiquement l’Homme tombe
sous les Lois universelles, il n’est plus sous les Lois humaines, il est en relation, il est en
harmonie avec les Lois humaines, mais lorsque les Lois humaines sont en conflit avec son
individualité totale, il se souvient de ces Lois. 

Si vous allez au Tibet, si vous rencontrez les maîtres qui sont dans le Tibet, vous leur
demandez s’ils devraient voter pour l’un ou pour l’autre, ils vont vous dire qu’ils n’ont rien
à faire avec ces choses, c’est normal. Alors, on ne dit pas que les gens qui vivent
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aujourd’hui doivent se soustraire de leurs responsabilités, les gens doivent vivre leurs
responsabilités parce que c’est justement dans cette expérience qu’ils grandissent. 

Mais si ces gens ont accès à ce contact vibratoire, cette énergie, au cours des années,
transmutera le mental inférieur en mental supérieur, et à ce moment-là les choses des
Hommes deviennent du passé, et l’Homme pénètre automatiquement dans le futur, il
pénètre dans le futur. 

RG : Mais tout ça ne se fait pas simultanément sur la planète, actuellement ?

BdM : Non.

RG : Il y a des déchirements, il y a des peuples, j’oserais presque dire qui sont en arrière
sur d’autres peuples... 

BdM : Ça fait partie du karma mondial, ça fait partie de l’expérience humaine. 

R G : Nous, on est peut-être privilégiés, et là-dessus j’aimerais entendre Bernard nous
parler un peu du Québec. 

BdM : Le Québec a une responsabilité sur le plan mondial, seulement cette responsabilité
que possède le Québec, elle n’est pas encore visible sur le plan politique ou sur le plan
scientifique, parce que le Québec n’a pas encore atteint le niveau de conscientisation qu’il
possèdera dans l’avenir, et aussi les centres d’énergie dans le Québec n’ont pas encore été
allumés. 

Mais une fois que ces centres d’énergie seront allumés, que les couloirs éthériques de la
Province seront connus des gens de la Province, automatiquement le Québec prendra dans le
monde sa place, la place qui lui est assignée, d’ailleurs comme tous les peuples, pas
seulement le Québec, les États-Unis, la Russie, la France, l’Angleterre, L’Amérique du sud. 

Il faut concevoir l’Histoire moderne comme étant en deux parties. Il y a l’Histoire moderne
que nous vivons et qui sera dans quelques années totalement transformée, et il y a l’avenir
qui sera vécu par l’Homme à un autre niveau de conscience, de perception et de
compréhension, qui établira pour l’Humanité future une orientation totalement différente,
mais avec des clés qui ne sont pas aujourd’hui comprenables ou percevables parce que
l’Homme n’a pas encore cette conscience. 

Lorsque l’Homme aura cette conscience, le Québec deviendra automatiquement en relation
vibratoire avec des forces qui projetteront dans la conscience nationale de ce peuple, qu’on
appelle le peuple du Québec, un mouvement quelconque, et il en est de même pour tous les
peuples, parce que ce n’est pas seulement au Québec qu’il y aura cette prise de conscience,
mais le Québec a définitivement sur le plan mondial des relations avec des plans d’énergie
de très haute vibration, qui permettront éventuellement la réorganisation de la fonction
publique d’un état, dans le monde moderne. 
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RG : Je vais faire une longue parenthèse, j’aimerais avoir les commentaires de Bernard là-
dessus : c’est qu’on jouit des fois en ésotérisme de faire des relations avec des choses. Je
sais qu’au Québec il y a eu le cardinal Paul Émile Léger qui a fait connaître beaucoup le
chapelet en famille : “une famille qui prie est une famille unie et vive la Sainte Vierge” !
On a notre saint patron qui est St Jean Baptiste, St Jean Baptiste le patron des troupeaux de
moutons, mais quand même, St Jean Baptiste était le précurseur du Messie et c’est notre
saint patron ici au Québec.

On continue à s’amuser avec ces choses-là pour dire que l’on a le lac St Jean, mais St Jean
était aussi l’apôtre de l’Apocalypse, c’est des relations qui se font dans certains milieux
ésotériques où on a des frissons quand on se dit : “regarde donc ça, mais le Québec c’est
vraiment pas pareil, comme tous les autres”... Bernard, qu’est-ce qu’il y a à dire de tout
ça ? 

BdM : Il y a ce que vous appelez des vérités à différents niveaux, alors c’est évident qu’on
peut facilement faire intuitivement des analogies entre un saint ou un autre.

RG : Intuitivement ? 

BdM : Intuitivement. Mais une intuition, c’est une façon de percevoir certaines choses, de
voir derrière un voile, mais on ne peut pas perdre son temps avec les analogies parce que
c’est infini les analogies, les gens font toujours des analogies qui leur plaisent, mais
personne ne va dire que le saint préféré des Québécois ou le saint préféré des masses dans le
monde, c’est St Jean de Dieu ! 

C’est toujours saint...vous comprenez ce que je veux dire ? Bon, alors quand les gens auront
la capacité mentale de voir que peut être le saint préféré des Hommes, c’est St Jean de Dieu,
à ce moment-là on avancera à l’envers (rires du public). On passe notre temps à se conter le
rêve, on passe notre temps à s’intéresser à l’ésotérisme parce que ça plait à notre amour
propre, on passe notre temps à se croire spirituel.

On passe notre temps à... Autrement dit se créer des illusions qui nous “bask” (se prélasser)
dans le soleil de notre ignorance, et éventuellement cette ignorance, ces illusions à tous les
niveaux doivent être mises de côté. Sans ça, l’Homme ne peut pas arriver à la clairvoyance
totale de ce qu’il est, de ce qu’il doit faire, de ce qu’il sera et de connaître son avenir, et
ainsi de contrôler et de faire épanouir ses forces pour diriger éventuellement le mouvement
personnel de sa destinée.

RG : En allant peut être plus près du concret ou du matériel, on sait qu’au Québec on a les
plus grandes sources d’énergie électrique, le plus grand pouvoir au monde ou presque, et
on sait que les O.V.N.I., les soucoupes volantes s’alimentent aux sources électriques, on sait
que le champ magnétique ou le champ électrique dégagé par les soucoupes volantes
manifestent bien qu’elles sont contrôlées par une énergie électrique très puissante. 

Sera-t-il possible de croire qu’un jour, et on pense à Verchere, on pense à des places où on
a mis tous les peuples pour travailler sur le domaine de l’électricité, serait-il possible de
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croire que le Québec va être justement la fine pointe de la découverte scientifique, grâce à,
disons, l’électricité, entre autres ?

Bd M : Pour comprendre la fonction ou la raison pour laquelle Québec se lance dans
l’énergie, c’est parce que Québec a une relation avec l’énergie, alors planétairement,
PLANÉTAIREMENT, Québec a un acquis au niveau de l’énergie, alors la première
manifestation de cette énergie au Québec c’est ce qu’on appelle l’Hydro-Québec, ou le
projet de la Baie James. Ça fait partie des cartes, ça fait partie du potentiel de la personnalité
de la Province de Québec. 

Effectivement, éventuellement, le problème de l’énergie sera transformé, l’énergie que nous
connaissons aujourd’hui ne servira plus à l’Homme parce que l’Homme se servira d’une
source d’énergie qui est infinie. Alors l’électricité, c’est une source qui est quasi infinie
parce que ce sont toujours des rivières qui viennent et qui viennent, mais cette énergie a
beaucoup de limites, elle a des limites dans ce sens qu’elle ne peut pas se transporter à
distance, elle doit être canalisée.

Dans les années de l’avenir, l’Homme n’aura plus de fils, alors l’énergie sera dans l’éther, et
l’Homme pourra transmuter cette énergie et se servir de cette énergie, de cet hydrogène de
base qui existe dans le Cosmos. Alors, l’Hydro-Québec et tous ses travaux
extraordinairement mécaniques que l’on fait là-bas, ça fait partie de la personnalité de la
Province de Québec. 

Une Province, ça a une personnalité. Un pays, ça a une personnalité, peut-être que voilà dix
ans, vous, vous aviez l’intention de faire une chose, aujourd’hui vous faites d’autres choses,
dans dix ans vous ferez autre chose, alors c’est la même chose. Une Province fait une chose
et dans dix ans, elle fait d’autres choses, et dans d’autres périodes de temps, elle fait
d’autres choses. 

Mais l’importance occulte, si vous voulez, de l’intérêt que possède la Province au niveau de
l’énergie, c’est que justement, dans toute la structure de la programmation de cette Province
au niveau des planètes, au niveau des Intelligences qui dirigent l’évolution de la planète,
l’énergie est un point très important. Mais dans la science de l’avenir, le problème de
l’énergie sera résolu à un autre niveau et les formes d’énergie seront très différentes de
celles que nous possédons aujourd’hui, mais Québec avance dans cette direction.

RG : Quand vous dites dans l’avenir, est-ce que ça veut dire bien loin ?

B d M : Non. Quand je dis dans l’avenir, je dis, à partir du moment où sera connu
physiquement l’Initié de la synthèse. 

RG : Mais, Bernard, en dehors de l’énergie qui nous donne un certain confort physique,
matériel, il y a une autre forme d’énergie qui va s’implanter je pense bien de toutes façons
à travers tout le Québec, c’est la communication grâce à des réseaux de câbles, et
principalement ce câble qui va permettre d’entrer en relation avec les universités, avec les
grandes centrales économiques, si on veut, et du savoir.
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La communication au Québec me semble être de très, très, très loin en avance sur
n’importe quel autre pays au monde, tous les Québécois, tous les petits Québécois peuvent
tout savoir sur tout et par les plans audiovisuels donnés par le câble, disons le mot :
Vidéotron, mais il s’appelle comme ça parce que ça s'adonne comme ça, mais on a quand
même une grande possibilité grâce à cette communication nouvelle, et Bernard, qu’est-ce
que vous pensez de cette nouvelle orientation de la communication qu’on a ici au Québec ?

BdM : La facilité de communication qui existe dans notre Province est établie pour trois
raisons : la première raison, c’est que la Province, “sous-consciemment”, inconsciemment,
possède un très grand potentiel scientifique. Ce qui empêche les Québécois de réaliser ça,
c’est que les Québécois commencent simplement à se réveiller. Deuxièmement, c’est que
toute forme de communication sur le plan cosmique, lorsqu’il est vu d’un point de vue
humain, d’un point de vue planétaire, est une manifestation de l’Intelligence par les canaux
de l’intuition chez l’Homme. 

Alors quand les Intelligences des autres plans veulent qu’un peuple évolue, ils s’arrangent
au cours de cette programmation qui est très longue, qui touche aux plans d’incarnations,
qui touche aux plans karmiques, qui touche aux plans de la structuration des peuples, ils
s’arrangent toujours pour qu’il y ait une très grande facilité de diffusion, que ce soit par les
livres, que ce soit par la télé ou la radio. 

Et troisièmement, il existe dans la Province de Québec, un sentiment inné de perception de
l’intelligence de ceux qui nous parlent. La Province possède –  même si la Province n’a pas
un très haut niveau d’intellectualisation, d’études universitaires – il existe dans la Province
de Québec un très haut niveau intuitif qui fait que les gens, le peuple, la population, aiment
ceux qui leur parlent. 

Ils aiment ceux qui leur parlent ; le Québécois n’est pas un Homme retardé, il est un
Homme en avance dans le temps évolutionnaire de notre planète, seulement il n’a pas la
façon, il n’a pas le fini, il n’a pas la personnalité pour manifester ce qu’il sait avec
l’intelligence directe que l’on connaît en général de certains peuples qui sont plus âgés,
comme l’Europe.

Mais il a définitivement la perception et l’intuition de ce qui se passe, et présentement, avec
toute cette manigance d’activité sur le plan politique, il se crée encore un approfondissement
de cette conscience collective Québécoise pour donner à l’âme Québécoise un support
encore plus certain de sa destinée qu’elle ne comprend pas. Remarquez que je ne prends pas
position pour l’un ou pour l’autre, j’explique simplement le phénomène. 

R G : Oui, il est très diplomate, hein ! Parce qu’il voyait venir ce qui s’en venait... Je
m’applique en prenant la pancarte des oui, et en la mettant à l’envers ça donnait “INO”. I
Know... Je sais... (rires du public). Mais ça, c’est en voyant les choses à l’envers...
Bernard, vis-à-vis les grands maîtres, on a dans la Province de Québec, et je pourrais peut
être en nommer quelques-uns, même si c’est un risque d’en oublier d’importants : Les
Sciences Cosmiques, Natacha Kolesar, Anubis Shénouda, puis là j’en oublie, je suis sûr…
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Mais je veux parler des ésotéristes parce que je pourrais parler des ésotéristes un peu plus
scientifiques, si on veut là, est-ce qu’il ne risque pas de continuer à se faire ce divorce entre
tous ceux qui avaient la bonne volonté au départ, et “Paix aux Hommes de bonne
volonté”... Parce qu’on sent que chacun cherche à tirer la couverte un peu trop de son côté.

Je vais être très très clair et très franc, je suis mêlé à tous les phénomènes ésotériques de la
Province, pour savoir qu’à la fin de la semaine dernière, il y avait un des plus grands
symposiums qui avait été organisé ici à Montréal à l’université du Québec, et qu’en même
temps, le plus gros mouvement – celui qui attire ou qui amène le plus de gens actuellement
de façon extérieure, car je ne parle pas des Rose-Croix, et d’autres groupements qui
mériteraient beaucoup plus d’attention du grand public – faisait aussi son symposium en
même temps ailleurs dans la Province, est-ce que c’est voulu ? Est-ce que c’est une bonne
chose ? Est-ce que Bernard aurait des commentaires à faire sur... Ou bien donc, on arrête
de diviser les forces puis on en fait un grand tout ; ou bien non, c’est bon, que ça continue
comme ça ? 

BdM : Les forces qui existent sont nécessaires parce que différentes personnalités arrivées à
différents niveaux d’évolution nécessitent différentes formes d’informations, alors toutes les
forces sont bonnes dans ce sens qu’elles permettent une certaine évolution. Ce qui viendra
avec le temps, je ne dis pas avec l’avenir, je dis avec le temps, c’est qu’il se produira une
universalisation de l’Homme, de sorte que ces forces préparent, sensibilisent l’individu,
mentalement, émotivement, psychiquement à certaines réalités. Mais l’Homme doit devenir
totalement autonome de ces forces. 

Alors ces forces servent à énergiser l’Homme, le Québécois ou les gens dans le monde,
d’une façon ésotérique, c’est-à-dire d’amener l’Esprit à sortir du terrain de la pensée
matérielle pour pénétrer le terrain de la pensée ésotérique spirituelle, pour éventuellement
amener l’individu à se réaliser parfaitement dans SA propre conscience. L’individu devra, et
il le fera, il deviendra centrique. Lorsque l’Homme sera centrique il pourra communiquer
avec tous les individus qui sont centriques, et à ce moment-là, les écoles des maîtres
disparaîtront, ils auront fini leur travail.

RG : Donc l’Homme doit commencer par être autonome, centrique, et ensuite entrer en
contact avec les autres qui le sont eux aussi, autonomes et centriques ?

BdM : Oui, seulement avant que l’Homme devienne centrique et autonome, il doit
automatiquement passer par une sorte d’initiation, c’est inévitable, parce que la centricité
implique que l’individu, sa personnalité soit unifiée à son ego, et que son ego soit unifié à
l’âme, et que l’âme serve de plan d’énergie pour l’ajusteur de pensée qui travaille avec tous
les plans, tous les sous-plans de l’Homme. 

RG : Ça veut dire quoi, une initiation ? 

BdM : Une initiation, c’est un mot, ça ne veut rien dire, tous les mots ne veulent rien dire,
ça crée plus d’inquiétude, d’anxiété que d’autres choses. Une initiation, c’est une période
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dans laquelle et par laquelle on passe, et durant laquelle on expérimente, on fait l’expérience
d’un changement de vibration. Alors c’est évident que si certaines vibrations sont captées
par la personnalité, par l’ego, et que ces vibrations viennent d’un plan en dehors de ses
plans, l’Homme au niveau de la personnalité se transmute, il change. La personnalité, l’ego,
deviennent de plus en plus unifiés.

Et lorsque ces deux éléments de l’Homme sont unifiés, à ce moment-là, l’Homme
commence à savoir ce qui se passe, et ça, ça se fait graduellement, ça ne se fait pas tout d’un
coup à moins de passer par une fusion. Si on ne passe pas par une fusion, ça se fait
lentement, graduellement, et au cours de la vie, des années qui passent, on arrive à se
comprendre de plus en plus à l’intérieur de cette forme d’énergie. 

RG : Est-ce qu’on peut mettre en parallèle l’initiation et un choc ? Ça va ensemble ?

BdM : Toute transmutation d’énergie, toute pénétration d’énergie d’un plan à un autre, crée
un choc, un choc c’est la pénétration. Alors le choc, on peut en faire l’expérience sur le plan
mental, on peut en faire l’expérience sur le plan émotif, on peut en faire l’expérience sur le
plan éthérique, sur le plan physique. Alors un choc, c’est la pénétration d’énergie et lorsque
le corps n’est pas ajusté à cette vibration-là, il y a ce qu’on appelle le choc et c’est ce choc-
là qui fait le travail. 

RG : Est-ce qu’il y a toujours un initiateur pour celui qui se fait initier ? 

BdM : Toujours ! L’initiateur est soit physique ou il est invisible, mais il y a toujours un
initiateur parce que l’Homme lui-même ne peut pas s’initier, on ne s’initie pas soi-même, on
est initié soit par des maîtres ou par des écoles, ou par la vie ou par des... L’initiation, c’est
la rencontre, on peut être sur un autre plan. 

L’ego qui n’est pas dans un corps matériel peut être initié sur d’autres plans, mais c’est
toujours un rapport de forces, c’est toujours un rapport de conditions vibratoires entre un
plan supérieur avec un plan inférieur pour amener le plan inférieur à un niveau supérieur de
vibration, pour qu’il y ait possibilité de communication et de compréhension sur le plan où
se situe l’expérience. 

RG : Alors ces plans supérieurs, est-ce qu’ils peuvent provoquer des chocs ? 

BdM : Ils peuvent provoquer des chocs, ils peuvent les provoquer à différents niveaux, ils
peuvent... Mais en général, ils vont passer par un être physique parce que provoquer des
chocs chez l’Homme, s’il ne comprend pas ce qui se passe, ça ne l’aide pas, ça le retarde ! Il
faut que l’Homme comprenne ce qui se passe. S’ils provoquent des chocs directement, c’est
parce que l’Homme sait avec qui il a affaire. S’il sait avec qui il a affaire, à ce moment-là
c’est signé, le travail peut se faire entre lui et eux, mais à un certain moment il faut que
l’Homme sache ce qui se passe. 

RG : Est-ce qu’il y a des chocs qui se produisent par hasard, qui se produisent sans que les
formes supérieures puissent le prévoir ?
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BdM : Non, non, non ! La vie, c’est une suite de chocs. Un être qui est très inconscient qui
marche dans la rue, qui a un accident, c’est un choc. La vie, c’est une suite de chocs. 

RG : Si je donnais un exemple, comme l’assassinat d’un grand chef d’état, est-ce que ça
peut être aussi... 

BdM : C’est un choc au niveau national. 

RG : Prévu par les… ?

BdM : Ah ! Oui, tout est connu ! Un Homme qui ne comprend pas que le hasard n’existe
pas, c’est un Homme qui n’a rien compris. (rires du public). 

RG : Est-ce qu’on peut s’amuser maintenant sur des choses qui sont très délicates, mais je
ne voudrais évidemment pas qu’on se figure qu’en arrière de nous, on est informé par des
réseaux d’espions à travers le monde. Mais il y a une chose qui me renverse c’est de voir
que dans la nuit du... Je ne sais plus trop laquelle, au mois d’avril, des avions américains,
des hélicoptères, puis des hélicoptères de haute qualité, avec des hommes supposément
choisis pour leurs capacités, fassent une erreur fatale pour une entreprise qui était
extrêmement importante, qu’à tout ça, il n’y a aucun document photographique, vidéo ou
film.

Alors qu’on sait très bien qu’il n’y a aucune manœuvre qui se fait sans quelqu’un qui filme
quelque part, qu’à tout ça, on ait oublié les armes et même certains documents d’identité
dans les hélicoptères, qu’à tout ça on ait prétendu des nombres de morts, un certain
nombre, d’autres ont changé le nombre, qu’on ait prétendu la descente de deux
bombardiers ou trois bombardiers. Finalement quand on va sur place, on se rend compte
qu’il n’y en a eu qu’un seul, que tout ça se soit produit pendant la nuit, et qu’à tout ça,
finalement, il n’y a jamais eu de grandes répercussions mondiales, comme il aurait pu y en
avoir, puisque c’était une invasion militaire dans un pays qui était sur le bord de la guerre
ou presque.

Alors là, j’arrive avec deux autres alternatives, c’est qu’il y en a qui se sont mis les pieds
dans les plats, parce qu’il y en d’autres qui ont des pouvoirs un petit peu supérieurs aux
hélicoptères pour intervenir ; et comme c’est quelque chose qu’on n’a jamais voulu
expliquer aux gens, on s’est arrangé pour en parler le moins possible, autant d’un côté que
de l’autre. Bernard... ? On joue à cachette, hein ? (rires du public). (BdM reste muet). 

On pourrait parler aussi de la température, et puis le plus drôle c’est que la température de
laquelle dont je veux parler, c’est celle d’un hiver où il n’a presque pas neigé, c’est celle où
il y a eu certains orages dans certains lieux qui ont provoqué des faillites dans les récoltes
aux États-Unis. C’est aussi l’utilisation de certains satellites qui envoient ce qu’on appelle
l’ELF, “Extreme Law Frequency”, qui aussi on le sait, agit sur les cerveaux des êtres
humains, là où on veut bien, parce qu’on utilise les satellites de la façon dont on veut bien. 
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Et puis là, on touche des réalités, si vous voulez, des documents, vous pourriez ou bien
ouvrir la presse ou bien être en relation avec certains organismes scientifiques qui ont
quand même des communiqués auxquels vous pourriez même vous abonner. Bernard est au
courant de ces choses-là ? (Soupir de BdM).

BdM : Je vais continuer, parce que là il n’y a plus rien à dire, il n’y a plus rien à demander,
tu tricotes, tu tricotes, bon !

RG : J’ai trop d’émotivité, je pense...

BdM : C’est un grand gars que j’aime, un très grand bonhomme, mais il y a beaucoup de
choses cachées derrière Glenn, même Glenn ne connaît pas tout de Glenn. Au cours des
années, Glenn va découvrir Glenn, et lorsqu’il va découvrir Glenn, il va réaliser qu’il y a
derrière le voile de l’espace et du temps, des forces, des Intelligences qui planifient
l’organisation de l’évolution de l’Homme, soit au niveau de la planète ou au niveau d’une
Province. 

Que Glenn ne connaisse pas Glenn, c’est très bon, parce qu’à ce moment-là, avec son ego, il
foutrait toute la chose en l’air, mais il a besoin de son ego pour fonctionner. Alors les gens
qui critiquent Glenn parce qu’ils ne comprennent pas les aspects cachés de Glennn font un
“disservice” (mauvais service) à eux-mêmes, parce que Glenn a beaucoup à apporter aux
individus en relation avec ses activités. Ça, c’est une chose. 

Mais il y a une raison pour laquelle Glenn ne comprend pas Glenn, c’est parce qu’on a
permis à Glenn d’intuiter son travail sans lui faire comprendre, et en empêchant Glenn de
comprendre son travail, ça l’empêche de devenir trop prophétique... (coupure
enregistrement)…

(Reprise) (…) Les gens vont comprendre au cours des années qui viennent que l’Homme a
une relation très étroite avec l’invisible, mais on est encore prisonnier de nos corps
physiques, on n’a pas encore le pouvoir de nous servir de notre vision interne, de connaître
ceux qui travaillent avec nous dans ce qu’on appelle l’invisible, parce que l’invisible ça
n’existe pas ! 

L’invisible est aussi visible à l’Homme que le physique, seulement il faut avoir les yeux, les
lunettes nécessaires pour le voir, et lorsqu’on entre en contact avec l’invisible et qu’on
communique avec l’invisible, on s’aperçoit que l’Humanité est dans une très sérieuse
situation. 

Que les gens ne connaissent pas les données physiques, cosmiques, de la condition de
l’Humanité, c’est normal parce que les gens sont inconscients. Mais que les gens ne puissent
pas sentir qu’il vient graduellement des évènements qui doivent changer, altérer la
conscience de leur propre vie interne, pour leur permettre éventuellement d’avoir accès à
ces autres niveaux d’Intelligences et d’énergies qui font partie de notre vie, de notre Cosmos
et de notre Univers, ça, c’est une tristesse pour beaucoup de gens. 
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Le problème fondamental de l’Homme, c’est son intellect, parce que son intellect donne
naissance à l’orgueil. Tant qu’il a de l’orgueil, il ne peut pas se permettre de croire qu’il y a
derrière sa vie matérielle physique quelque chose de très essentiel, très substantiel, de très
réel, quelque chose qui est la réalité. 

Lorsque vous avez un type comme lui qui, depuis quelque temps, s’efforce d’amener
différents éléments d’une société qui commence à se sentir et qui commence à se mouvoir,
pour s’adresser à un public qui est avide d’informations, simplement à ce niveau-là, on
réalise que le type fait une œuvre qui est importante, qui est importante pour le peuple. 

Le reste, le drame, le personnage, “le Glenn” en cravate, c’est sans importance. Lorsque la
population aura compris que derrière Glenn, il y a d’autres niveaux d’Intelligences qui
dirigent son activité, en relation plus ou moins précise avec son acte volontaire, à ce
moment-là les gens pourront commencer à apprécier un réseau d’informations ésotériques,
ou appelez ça comme vous voulez, qui se forme dans la Province, pour amener les gens en
contact avec des réalités qui transcendent l’éducation naturelle, normale, démocratique,
sociale, culturelle que nous connaissons.

Et à ce moment-là, ces individus pourront facilement commencer à pénétrer les couches très
réelles, mais subtiles de la connaissance interne. Et c’est avec cette connaissance-là qu’ils
arriveront éventuellement à pouvoir communiquer entre eux, et former dans la Province un
réseau d’individus sciemment avisés à une conscience de l’avenir. Et c’est à ce moment-là
que la Province sera un des premiers lieux géographiques sur la planète à se réaliser d’une
façon globale, sans pour cela devenir un esclave des gens qui prêchent la vérité. 

Tant que vous allez chercher la vérité, vous allez courir après une forme de mensonge. La
vérité, ça n’existe pas ! Lorsque vous comprendrez que dans la vérité, il y a des aspects
d’une réalité qui ne se voit, qui ne se comprend qu’en relation avec une totalité de la
conscience, qui est au-delà du marginal intellectuel ou de la logique, à ce moment-là vous
verrez que les choses sont très simples. Et à partir de ce moment-là, il vous sera facile de
rencontrer des gens qui sont sur votre niveau de vibration et qui vous comprennent d’une
façon aussi simple que vous puissiez les comprendre. 

La proportion des hommes et des femmes, dans cette Province, qui intuitent l’avenir est très
grande. Mais l’ego et la personnalité ne sont pas ajustés, c’est normal, ces choses viennent
avec le temps. Mais une fois que les Hommes auront ajusté leur personnalité et leur ego et
qu’ils auront senti la vibration universelle en eux, à ce moment-là tout ce qui est disparate,
tout ce qui est de ces forces qui tendent à s’amplifier ou à se diviser pour des raisons
purement personnelles, ce phénomène disparaîtra, et il y aura dans la Province un très haut
niveau de conscientisation de la connaissance obscure, de la connaissance occulte, ou de la
connaissance cachée, parce que ces mots : “obscur, caché ou occulte”, ça n’existe pas. 

Tant que vous penserez occultement, tant que vous croirez que telle chose est cachée, vous
serez dans l’illusion de la connaissance, il n’y a rien de caché. Les mystères, ça n’existe
pas ! Alors, ils existent parce que l’Homme n’a pas encore les centres ouverts pour les
comprendre. Alors, si vous voyez en perspective sur une période de dix ans, de quinze ans,
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de vingt ans ce qui se fait présentement par l’entremise de Glenn, de ses amis, à ce moment-
là vous verrez que dans dix ans, quinze ans, Glenn aura mis la puce à l’oreille à tout le
monde, et cette puce à l’oreille, ce ne sera pas de la connaissance.

Glenn n’a pas de connaissance, il a un certain niveau de compréhension, il a un certain
niveau de sagesse, et ce sont certains niveaux de compréhension et de sagesse qui lui
permettent de faire ce qu’il fait. En ce qui concerne la connaissance, c’est une autre paire de
manches, c’est une autre de ces illusions que tous les gens cherchent, tout le monde cherche
la connaissance. Tout est su ! Tout est connu ! Le hasard n’existe pas. 

Il s’agit que votre petite radio soit en harmonie vibratoire avec cette conscience pour que
vous receviez l’information que vous avez besoin pour faire ce que vous avez à faire. C’est
ça de la connaissance. 

De la connaissance, c’est une énergie qui est transmutée, transformée en mots, pour
exprimer ou expliquer quelque chose. Alors, que vous recherchiez de la connaissance, que
vous recherchiez l’illumination, que vous recherchiez des pouvoirs, que vous recherchiez la
lévitation, toutes ces niaiseries qui vous fascinent parce que vous avez de l’ego, de l’orgueil,
tout ce machin chouette là, quand vous aurez compris ça, vous aurez compris beaucoup de
choses, et vous ne comprendrez pas ça tant que vous n’aurez pas atteint le temps nécessaire
pour cette compréhension. 

Rien ne nous est donné pour rien, mais tout nous est donné dans le temps. Dans le temps !
Les gens se prennent au sérieux, et je comprends c’est normal, c’est normal d’être ignorant !
Ignorant avec un doctorat, ignorant pas de doctorat, c’est tout pareil ! Ce qui n’est pas
normal, c’est quand le doctorat se pense intelligent ! Ça, ce n’est pas normal ! (rires du
public). 

C’est une déformation de la conscience. Et puis ce qui n’est pas normal, c’est quand le petit
gars qui est bien bien simple là, tu sais... qui vient de la campagne, et que lui, il veut avoir
un doctorat pour être intelligent ! Qu’il reste dans sa campagne, il est bien là ! On dirait
qu’il y a un modèle, un idéal pour les Hommes, tout le monde veut être “une Grace Kelly”,
tout le monde veut être un prince de Monaco !

En ésotérisme, en occultisme, c’est la même chose, tout le monde veut être un Aleister
Crowley et puis un autre Patton, un Gurdjieff, un Maharaji quelque part là ! On est tous des
Maharaji quelque part là, il s’agit d’attendre... Vous pensez que c’est dans une conférence
que vous allez avoir la connaissance ? Dans les symposiums ? La compréhension… Je parle
drôle, hein ? (rires du public). 

RG : La “sagouine”, mais... (rires du public).

BdM : La compréhension... C’est eux autres, c’est pas moi... Je ne parle pas de même,
j’aurais des complexes si je parlais de même (rires du public). La compréhension, c’est une
chose qui vient avec le temps. C’est une chose qui vient avec le temps, la compréhension.
Ce qui est dangereux puis ce qu’il faut comprendre, ce sont les illusions, et puis il y en a qui
ne comprennent pas ça les illusions, il y a du monde qui pense que les illusions, c’est des
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illusions. Les illusions ne sont pas des illusions ! Les illusions, c’est une déformation de la
réalité, ce n’est pas pareil ! 

Les mots ! Les mots ! Les maudits mots ! Ceux qui sont venus dans les conférences
comprennent ce que je veux dire, dans les séminaires je veux dire. Les mots ! Et puis quand
bien même que je vous parlerais, que je vous parlerais, puis je vous conterais toute ma vie,
puis je vous parlerais encore, vous ne comprendriez rien de plus, parce qu’il n’y a rien à
comprendre par des mots, tout est vibratoire ! C’est votre radio. C’est la radio qu’il faut
“tuner”, et une fois que la radio est “tunée”, ben, après ça, tous les programmes passent, tu
le mets sur le 7 puis ça passe, en Japonais, en Chinois… bababa… Les mots... ! 

Je vous le dis là, “croyez-moi pas”, on vit totalement dans une illusion, ça ne veut pas dire
l’illusion des Hindous ! Je ne parle pas de la même illusion ! L’illusion des Hindous n’a
jamais été expliquée par personne, personne ne comprend ce qu’ils veulent dire, et puis tout
le monde pense que ce qu’ils veulent dire, c’est une illusion, ce n’est pas vrai ! Le plan
matériel, ce n’est pas une illusion, il est bien là ! Les carottes, c’est bien là ! Et puis du ciel,
c’est bien là ! Puis ce n'est pas des illusions ça !

Les illusions, ce sont les fausses attitudes que nous avons envers telle ou telle chose, que ce
soit mental, émotionnel, ou physique. C’est ça une illusion. Quelqu’un qui va vous dire que
le plan matériel, c’est une illusion, c’est un “cave” (stupide) ! Que le plan astral, c’est une
illusion, c’est un “cave” ! C’est l’attitude envers le plan astral qu’on ne comprend pas. Là, à
ce moment-là, on se sort de la forme du plan astral, comme on peut se libérer de la forme du
plan matériel, si on a certaines capacités. Ça ne veut pas dire que le plan matériel est une
illusion ! Il a été créé ce plan-là, on n’est pas ici pour rien !

Ce que j’essaie de faire comprendre dans les conférences pour préparer les gens à d’autres
choses, c’est de leur faire comprendre que ce que je dis, c’est simplement pour véhiculer de
l’énergie, pour frapper une corde dans vos petites têtes. Quand la corde est frappée dans vos
petites têtes, à ce moment-là, là on peut aller plus loin, mais tant que cette corde-là n’est pas
frappée, on ne peut aller nulle part. 

Vous autres, vous pensez que je suis comique, je ne suis pas comique. Je suis comique pour
vous autres parce que quand je vous dis quelque chose, c’est tellement évident que vous
n’êtes pas capables de le sortir par vous autres-mêmes, alors moi je vous le sors, ça fait que
vous riez, mais ce n’est pas comique, il n’y a rien de drôle là-dedans ! En attendant, soyez
sur votre route, cassez-vous pas la tête, puis occupez-vous pas de ce que je vous dis, mais
vous ne pouvez pas faire autrement parce que c’est de l’énergie, ce n’est pas rien que des
mots !

Mais si vous vous occupez de ce que je vous dis avec les mots, ben là, à ce moment-là, vous
allez être venus pour rien ou vous allez me trouver comique, ou vous allez être tristes.
Demandez-moi pas de vous faire comprendre ce que je comprendsn parce que ce que je
comprends, ça n’a rien à faire avec ce que je sais, j’essaie de vous faire comprendre ce que
je ne comprends pas. Ce que je ne comprends pas, c’est inévitablement confus pour vous
autres, parce que vous autres : “il comprend tout ce qu’il ne comprend pas”. Ce n’est pas un
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jeu de mots ! 

Quand je vous dis que tout est su, puis tout est connu, c’est la personnalité qui veut savoir,
la personnalité elle, elle veut toujours savoir, et une fois que la personnalité est connectée à
l’autre plan, à l’ego, à ce moment-là les choses vont bien. Mais tant que la personnalité puis
l’ego ne sont pas unis, les choses sont plus difficiles, on ne peut pas comprendre la vie.
C’est simple la vie ! Mais vous n’allez pas comprendre la vie d’un jour à l’autre, ils nous
donnent rien eux autres en haut, c’est des malades ! 

Vous autres, les autres en haut, les plans spirituels, vous pensez que ce sont tous des p’tits
gars comme ça avec des ailes ! J'ai des petites nouvelles pour vous autres ! C'est le plan
astral, oui ! Sur l’autre plan, ils n’ont pas d’ailes ! Mais la conscience objective de l’infinité,
puis la conscience objective du Cosmos, puis la conscience objective de la réalité, puis la
conscience totale de l’objectivité du Cosmos en soi-même, c’est une autre paire de
manches ! 

Quand tu regardes dans ce télescope-là, t’as plus besoin d’autre chose, t’as plus besoin de
JoBlo (guide) pour te dire quoi faire, t’es autonome, t’es centrique, t’es universel, ça
marche, tout est correct. Tes reins sont assez forts pour pénétrer sur un autre plan si c’est
nécessaire. Le problème avec les gens, c’est que les gens, ils en veulent avant le temps, mais
attendez ! Ce que les gens ont besoin, ce sont des points de référence, quand ils ont un point
de référence, ils font leur petit chemin et puis ils font leur affaire. 

Mais tant que vous allez chercher la connaissance là, comme des vaches abruties là, ben,
vous allez la chercher la connaissance ! Il y en a qui cherchent la connaissance, ils ont 80
ans aujourd’hui ! Ben, qu’ils continuent à chercher la connaissance ! C’est long ça la
connaissance, c’est infini ! Le point n’est pas dans la connaissance, le point est dans
l’ouverture des centres par lesquels l’énergie passe pour manifester de la connaissance. 

On a tous des concepts erronés de ce qu’on doit être, Socrate, il dit : “connais-toi toi-
même”, ça fait que le gars, comprends-tu, le petit Grec dans ce temps-là ,il travaille, puis il
remet après, puis les Français après, tout le monde a travaillé à se connaître soi-même, ça ne
marche pas de même ! “Connaître soi-même”, ça fait partie de la philosophie interne de
l’ego, ça n’a rien à faire avec l’ego ! La philosophie interne de l’ego le force à dire :
“connais-toi toi-même”... Inquiète-toi pas, quand tu t’accroches à eux autres en haut, tu te
connais tout seul ! 

On ne peut pas se connaître soi-même, on n’a pas de Volonté, on pense qu’on a de la
Volonté, on n’en a pas de Volonté ! On ne sait même pas qu’est-ce que c’est de la Volonté !
Les gens parlent d’amour, puis de volonté, puis d’intelligence... Là on est à Québec, on est
dans une partie du monde qui est évoluée, Québec, laissez-moi vous dire, c’est évolué,
imaginez-vous comment est-ce que c’est en Afrique, en Amérique du Sud, dans les Pays du
Tiers-monde ! Vous êtes bien chanceux vous autres d’être nés ici, vous êtes bien chanceux
d’avoir un gars comme ça, qui fait ce qu’il fait.

Il y en a un qui me dit une fois : “Glenn, il fait des prophéties, puis il est en train de mettre
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tout le monde sur le bord de la faillite mentale, il est train de les faire capoter”. Il me dit :
“moi, je suis contre ça, je vais combattre contre ça”. Ben, combats, combats ! Ça ne va rien
changer. Parce que si Glenn fait quelque chose qui n’est pas correct, quelque part dans le
temps, moi je lui dis ! Mais ça ne va pas changer ce que Glenn fait, parce que ce que Glenn
fait, c’est important. 

Vous autres, vous pensez là que vous allez au théâtre un soir, vous allez au restaurant, vous
continuez votre “joke”, vous pensez que vous êtes tout seuls, c’est eux autres qui conduisent
votre “char” ! J'ai des petites nouvelles pour vous autres : s’ils coupent l’énergie en haut,
votre “char” va arrêter, puis vous autres aussi, vous allez arrêter !

Quand ils vous font marcher en dessous d’une maison et puis qu’une brique vous tombe sur
la tête, c’est bien connu d’avance qu’elle va vous tomber sur la tête, la brique ! Il y a un lien
entre l’Homme puis l’Universel, le lien n’est pas toujours ajusté, ça fait que le gars, il fait
des gaffes. Mais c’est voulu ça, c’est voulu de même, c’est pas parce que Glenn parle des
prophéties que je vais me rentrer dans ses prophéties ! 

Mais ce n’est pas une raison de dire que Glenn met tout le monde sur le bord de la faillite
parce qu’il parle de ses prophéties. Lui, s’il tombe, c’est sa vie, c’est son problème. Il y a du
monde qui s’en va dans le mur, puis il y en a, c’est d’autres situations. Mais je vous le dis :
les prophéties, il n’y a rien là ! 

Si vous commencez à croire aux prophéties de Glenn, vous allez vous mettre dans le bateau,
parce qu’elles peuvent se produire les prophéties, puis elles vont se produire, elles vont se
produire à intervalles variables, parce qu’eux autres en haut, ils ne donneront jamais
d’informations précises avec Glenn, il serait trop orgueilleux (rires du public). 

Alors ils vont lui donner un petit peu de prophéties avec des petites variations, ça va se
produire, puis les mouvements vont être très atténués, puis Glenn va parler d’une chose,
puis ça va être d’autres choses qui vont se produire, c’est comme ça qu’ils veulent ça parce
qu’ils ne veulent pas saborder personne. Mais il suit son mouvement. 

Mais moi je vous le dis, si vous croyez à ses prophéties, vous allez être obligés d’attendre,
vous allez vous concentrer pour rien parce qu’il y en a du monde qui sont sensibles puis qui
s’enfoncent, qui s’enfoncent, qui vivent dans la crainte, ou il y en a d’autres qui sont
fascinés par ces affaires-là !

Alors laissez Glenn faire son job, qu’il le fasse bien, qu’il le fasse mal, c’est pas de vos
affaires, il le fait, puis il ne peut pas faire plus qu’il fait, parce qu’il a sa vibration pour le
faire de même, chacun notre vibration. On a bien des affaires à apprendre, on commence !
On a vingt ans, allez ! Vingt ans ! La Province de Québec va être initiée – pas tout le monde
dans la Province de Québec – mais un grand moment, ça ne va pas se faire comme les
enfants, c’est bien long puis ça va se faire, puis ça va aller dans cette direction, c’est à vous
autres à prendre ça mollo, “easy”. 

RG : J’aimerais ça, Bernard, après la pause, que j’explique aux gens de quelle façon Glenn
a rencontré Bernard. Beaucoup de gens me le demandent, puis je ne me suis jamais permis
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de le faire sans ton autorisation. 

BdM : Glenn m’a rencontré durant une initiation, j’étais en initiation en ce temps-là, j’étais
dans une grande période de souffrance qui a duré dix ans de temps, je ne rencontrais pas
personne dans ce temps-là. D’abord, je ne voulais pas et je ne pouvais pas rencontrer
personne. Une journée, j’ai été invité chez quelqu’un, puis ils m’ont dit d’aller chez cette
personne-là. Quand je suis allé chez cette personne-là, contre mes habitudes, c’est là que j’ai
rencontré Glenn. 

On ne s’est pas laissés avant cinq heures du matin ; dans ce temps-là, ce n’était pas comme
aujourd’hui ! Aujourd’hui, j’ai l’air comme tout le monde un petit peu, mais en ce temps-là,
je n’avais pas l'air comme du monde. L’initiation, c’était nécessaire, ça démantibule une
initiation ! J’ai rencontré Glenn, j’ai jasé, on a parlé jusqu’à cinq heures du matin, puis on
ne s’est plus revus pendant quatre ans. 

Et un jour, quand il m’a appelé à la maison pour une affaire, CKVL, bon ! Il m’a demandé
si je voulais venir, je ne le savais pas... J’ai dit : “je ne sais pas”. C’est eux autres qui “run”
le show, s’ils vous coupent la parole, m'en vais-je avoir du fun dans le microphone ?!…
(rires du public). Bah, vous riez, c’était des malades de même dans ce temps-là, je
commençais, puis ils arrêtaient... Je ne pouvais pas m’en aller… Finalement, on s’est
rencontrés puis on a commencé, puis c’est de même que ça a commencé !

RG : C’est ce qui a donné d’ailleurs la première émission : Rencontre avec Bernard, c’était
en noir et blanc, il y avait le globe entre nous deux, je ne sais pas si vous l’aviez vu, c’était
pas CKVL, c’était pas Vidéotron, c’était une émission d’une heure et puis il y avait les
cameraman. Puis Jean Paul – maintenant il a fait du chemin – mais Jean Paul a dit : “sais-
tu, il est pas mal, mais pendant les quinze premières minutes, il n'a rien dit d'autre, on va
couper ça”... 

J’ai dit : “ben, t'sé, on va le réécouter pour voir”... On a réécouté les quinze fameuses
premières minutes, c’était tellement chargé d’informations qu’il fallait arrêter la machine à
tout bout de champ, et puis là, ben, reprendre la phrase, puis dire : “ben oui, mais il a dit
ça là, c’est pour dire ça, ça, ça”. Ah ! Bon !  Ensuite, on reprend la machine... Un autre
trente secondes... On arrête... “Ça, ça voulait dire ça, ça”. C’était un choc, c’était peut-être
ça qu’il fallait aussi pour déclencher tout le processus qui est engagé maintenant, qui est
engagé, puis Bernard ne veut plus arrêter. 

La question Bernard, pour être simple aussi, il y a cette histoire de Bernard un, Bernard
deux.. Le Bernard un, c’est le type des conférences qui parle de choses, très bien, qui a des
souliers vernis, puis qui paraît bien, et puis le Bernard deux, c’est au moment où il dit qu’il
y a le contact, là il parle comme la sagouine tout à l’heure, puis qui parle avec un autre
langage, ça vient d’où ? Est-ce que tu peux nous expliquer ce phénomène-là ? 

BdM : Ils se servent du cerveau, puis ils changent les vibrations du cerveau comme ils
veulent, moi je m’en fous de ce qu’ils disent, comprends-tu ? C’est dur au monde de
comprrrreeeendre... (rires du public). Alors vous pensez que je fais des fffaaah...
fffhaaaaaa.... fffhaaaaaaaaaa ! (rires du public). C’est ça, de laisser passer l’énergie ! Tant
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qu’on a de l’ego, on ne fait pas ça parce qu’on a peur d’avoir l’air d’une tarte ! Mais c’est
pour ça qu’on ne peut pas faire certains travaux. 

RG : Ça vient d’où ? 

BdM : L’Homme est en contact… Tous les Hommes sont en contact avec les autres plans…
tatatatatatata… Vous autres, vous pensez que c’est Bernard qui parle de même, c’est pas
Bernard qui parle de même, c’est eux autres qui parlent à travers lui, comprenez-vous là ?
C’est un jeu là, c’est un jeu !

RG : Faudrait pas qu’il y ait de psychiatre dans la salle, Bernard ?

BdM : Non, parce qu’on a différent travail ! (BdM fait volontairement le niaiseux, avec une
voix lente)… Faut le changer… Sérieusement... Comprenez-vous là ? “Bernard là, il n’est
pas là ! Vous autres, vous pensez qu’il est là parce que vous voyez un corps physique,
Bernard n’est pas là, il n’a pas le temps d’être là, ce qui est là, c’est de la matière ! C’est
nous autres qui activons le cerveau – nous autres, on s’occupe de son cerveau, puis quand
ce sera le temps, on changera de vibration, puis il y aura d’autres choses – en attendant on
continue”. Allons Glenn là... 

RG : J’avais peur de dire ce que j’allais vous dire Bernard, à présent, ou celui qui parle à
la place de Bernard ? 

BdM : Non, non, non, ce n’est pas quelqu’un qui parle à travers Bernard. Bernard est
multidimensionnel comme tout le monde, tout le monde est multidimensionnel. Vous autres,
vous pensez que l’Homme est unidimensionnel, c’est une illusion ça. Bernard est
multidimensionnel, toi t'es multidimensionnel, puis tout le monde dans la salle est
multidimensionnel, seulement la communication n’est pas établie. Le cerveau humain, c’est
simplement de la matière ! 

“Nous autres, on a le pouvoir d’altérer les vibrations électromagnétiques de ce cerveau-là,
on fait ce qu’on veut, c’est ça une fusion. Là, tu penses que Bernard parle, ce n’est pas
Bernard qui parle, c’est nous autres qui parlons à travers ses organes, pas son organe ! Ses
organes, on a de l’humour, hein”... !

Les gens rient… Les mots, c’est comme ça. “Quand on vous dit que les mots sont des
illusions, on se sert des mots pour créer de l’énergie. Si on voulait, on ferait disparaître
Bernard devant vous autres, mais on ne le fait pas parce que vous êtes trop curieux ! Ce
n’est pas le temps”... ! 

RG : Ça, ça me rappelle exactement le Bernard que j’ai connu.

BdM : Durant l’initiation !

R G : Oui. Exactement. À une époque où j’avais été invité à aller chez une dame, pour
rencontrer une petite fille qui avait des problèmes psychiques, je ne vais pas donner de nom
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et de détails, mais cette fois-là, Bernard vivait l’initiation, et en vivant cette initiation-là, il
était travaillé jusqu’au plus profond de lui-même, au point d’avoir l’air d’un pauvre gueux. 

Mais derrière Bernard, il y avait une force qui était en train de s’approprier le corps de
Bernard, la matière de Bernard, et ce que j’ai retrouvé quatre ans plus tard, c’était
Bernard, ce n’était pas l’entité qui était en train de posséder Bernard. Puis celui que je
retrouve en conférence ici ou dans les émissions, c’est aussi Bernard parce qu’il a été
capable, je pense, ou on lui a donné l’autorisation de se libérer de cette entité qui était en
train de posséder Bernard, il y a eu un bon lavage de cerveau, ça c’est vrai. 

BdM : C’est ça la fusion. 

RG : Mais il est revenu lui-même là.....

BdM : La pénétration des énergies transmute les corps, c’est comme ça qu’ils font les
contacts, et puis après un certain temps, un certain nombre d’années, les corps sont ajustés,
alors quand ils sont ajustés, tu fonctionnes normalement, mais tu es fusionné. Là, c’est parce
qu’ils font des farces ! Mais l’Homme est multidimensionnel, l’Homme connaît seulement
cet aspect de son expérience, qui est physique et matériel, il ne connaît pas les autres
aspects, mais l’Homme est multidimensionnel. 

RG : Est-ce que ce ne serait pas une bonne chose d’enseigner ce que Bernard enseigne
dans les conférences ? 

BdM : Non. Non, il y a des choses qui doivent être expliquées. Pour aller dans ce que
j’appelle la psychologie du paranormal, il faut aller fortement, mais dans un cadre très
précis. Dans une conférence, c'est... D’abord, il y a des gens qui viennent dans une
conférence qui ne sont pas prêts, il y a des gens qui sont amenés à mes conférences par des
amis, parce que ce travail-là crée un changement vibratoire, automatiquement. Demandez à
n’importe qui dans la salle, qui est venu dans les symposiums, ça crée un changement
vibratoire. 

Alors ce changement vibratoire là se fait mollo, lentement, chez chaque individu, puis c’est
ça qui crée la résonance qui permet le contact avec eux autres, lentement, pas pour une
fusion, parce que pour être fusionné ça prend une certaine résistance d’un corps ! 

Alors chacun a sa résistance, mais dans une conférence, d’abord une conférence c'est
publique, n’importe qui vient, tandis que dans un symposium, ils me disent : “il faut amener
lui, il faut emmener lui, il faut amener lui”… Je fais amener chaque personne ; eux autres
composent le groupe, eux autres connaissent chaque individu chimiquement puis
électriquement, ça fait qu'il n’y a pas de hasard dans un symposium.

Tandis que dans une conférence, il y a des gens qui viennent puis qui ne pourront pas venir
dans un séminaire avant deux ans. Dans deux ans, ils viendront, ça sera le temps. Sans ça, tu
retardes l’évolution des individus, tu les fais aller trop vite dans une direction puis ils
perdent le contrôle de leur évolution, il ne faut pas perdre le contrôle de son évolution ! Ces
forces-là sont très grandes. 
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Alors c’est comme ça que ça marche, c’est pour ça que je fais des séminaires, sans ça je
n’aurais pas besoin de faire des séminaires, je pourrais faire le séminaire ici, mais il n’y a
aucun contrôle. Il faut que les gens qui viennent dans la salle viennent en relation avec des
évènements qui les connectent à d’autres personnes, alors à ce moment-là, ce ne serait pas
bon. 

RG : Il y a quelqu’un-là qui aurait une question.

Question : Quel rapport y a-t-il entre l’intuition et l’ajusteur de pensée ? Puis une autre
sous-question : est-ce que l’ajusteur de pensée intervient jusque dans le choix de ma
couleur de cravate ? 

BdM : Alors l’intuition, ça provient du plan de l’âme, l’intuition ! L’intuition souvent est
cette interférence par les autres plans, l’imagination, l’intellect va diminuer, colorer
l’intuition, mais originalement, l’intuition ça vient de l’âme. Alors en ce qui concerne la
deuxième question, plus il y a un lien chez l’Homme entre le haut puis le bas, plus il y a une
fusion. Plus il y a une fusion, plus il y a d’harmonie entre le haut et le bas, alors le haut
travaille en relation avec le tempérament de l’individu. 

Le tempérament de l’individu détermine les possibilités de choix de l’individu, et puis le
haut travaille avec ça, ils ne vont pas me faire porter une cravate rose si je sens que ça prend
une cravate brune. Ça, ça serait de l’interférence, ça ne serait pas de l’harmonie, Alors ils
peuvent te faire porter une cravate rose durant une initiation, mais ça, c’est pour établir une
communication, pour te forcer, pour ouvrir les centres, pour permettre à la personnalité de
s’allier avec eux autres. 

Ça, c’est pour déconditionner l’ego, mais une fois que le travail est fait, c’est une harmonie
totale, alors ta sensibilité est plus grande, tes goûts peuvent être un petit peu moins
orthodoxes, mais il y a une harmonie entre ton tempérament puis eux-autres, c’est évident,
ça te répond ça ? 

RG : Est-ce qu’il y a quelqu’un d’autre pour le micro ? Non ? 

BdM : Je veux dire quelque chose que je n’ai pas pu dire dans un séminaire, je vais le dire
parce qu’il y a un temps. Il y a des gens qui ont un contact, ils communiquent dans leur tête.
Ça, c’est bien beau de communiquer dans notre tête, mais il faut savoir avec qui on
communique ! 

Alors si vous comprenez qu’il n’y a pas de différence entre les morts puis les vivants,
excepté que les morts n’ont pas de corps physique, puis que les morts ont leur personnalité,
qu’il y a des morts intelligents, qu’il y a des morts évolués, qu’il y a des morts qui sont
sages, qu’il y a des morts qui sont spirituels, puis qu’il y a des morts qui sont crasses, à ce
moment-là, quand vous communiquez avec des plans où il y a une relation télépathique
entre une entité qui est sur un autre plan et puis vous-mêmes, il ne faut pas y prendre pour
du cash, eux autres !
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Les gens s’imaginent que parce qu’une personne est morte, elle comprend tout ! Ce n’est
pas vrai ça ! Les gens qui sont morts sont sur un plan, ils ont toute leur petite patente, ils ont
leur niveau d’évolution. Ils ont une plus grande vision des choses que nous autres, mais ils
n’ont pas nécessairement plus de sagesse que nous autres. 

Souvent ces entités-là, surtout les jeunes enfants qui sont morts jeunes, cinq ans, six ans,
sept ans, quand ils sont sur les autres plans, qu’ils sont libres de leur personnalité physique,
ils vont entrer en contact avec des personnes qui sont sensibles, puis vont les taquiner. Mais
le gars qui se fait taquiner ici, il ne trouve pas ça drôle ! 

C’est pour ça, je ne veux pas rentrer là-dedans parce que c’est d’autres matériels, mais je
veux laisser comprendre aux gens que tout contact avec les autres plans n’est pas
nécessairement salutaire à votre évolution, surtout en ce qui concerne le plan de l’astral,
parce que d’ailleurs, c’est tout dans ces mondes-là ! 

Il y a des gens qui sont dans l’astral qui sont dans des sphères très, très, très sombres, ils
veulent évoluer, ça peut leur prendre un certain temps pour évoluer, puis s’ils entrent en
contact avec l’Homme, automatiquement le type peut passer un mauvais quart d’heure. Il y
a des gens qui sont en contact avec des ego qui sont très très évolués. Ça, c’est superbe,
c’est ceux qu’on appelle des guides spirituels ou des êtres spirituels.

Mais il y en a qui sont en contact avec d’autres entités que j’appelle moi “des contacts
psychologiques”, puis ces gens-là peuvent réellement vous causer beaucoup de problèmes,
ces gens-là peuvent vous bloquer. Puis l’ajusteur de pensée lui, qui est en haut, il ne peut
rien faire. C’est à l’Homme de connaître les Lois des mondes invisibles, pour en arriver lui,
à éliminer toute cette crasse-là, pour qu’il puisse éventuellement entrer en contact avec son
propre ajusteur de pensée, qu’il n’y ait personne entre lui et vous. 

Puis quand ça se produit ça, que vous êtes en contact avec votre propre ajusteur de pensée, à
ce moment-là tout est très clair, c’est là où vous commencez à avoir du discernement. Mais
tant que vous n’avez pas ça, vous ne pouvez pas avoir de discernement, puis c’est là que les
gens se créent beaucoup de problèmes, puis que les gens souffrent de beaucoup de
problèmes psychologiques. Les psychologues devraient comprendre ça. 

Le monde des morts, les morts, ils sont vivants les morts, puis ils ont tous leur petite
personnalité, puis ils sont tous aussi bons ou crasses que quand ils étaient sur la Terre. Ils
évoluent eux autres aussi, seulement ils n’ont pas de corps matériel, ils ont un avantage,
c’est qu’ils ont accès à leur mémoire. Mais ils ont beaucoup de désavantages, c’est qu’ils ne
peuvent pas altérer leur situation très rapidement.

Puis souvent, ils vont essayer d’évoluer plus vite en se mettant en contact avec une personne
sur le plan matériel pour participer à la Lumière de cette personne-là, parce qu’ils sont eux,
dans des sphères sombres, alors ils ne sont pas heureux. Puis les gens ne sont pas encore
équipés, j’en ai fait une expérience en fin de semaine là, pour montrer jusqu’à quel point
c’est délicat ce problème-là ! Les gens ne sont pas équipés psychologiquement pour pouvoir
commander à ces êtres-là, parce que les gens ne connaissent pas les Lois de l’invisible. 
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On ne peut pas commander à la hiérarchie, c’est évident, parce que la hiérarchie fait partie
de toute cette grande unité de conscience dans le Cosmos. Puis elle cherche à s’unifier avec
soi-même. Mais les morts, les entités qui sont en évolution, les ego qui ne sont pas sur des
plans assez élevés, qui nous cassent les pieds, ben, il faut mettre ça à la porte, il ne faut pas
entretenir ça, ces communications-là. Vous allez vous polluer l’esprit, vous allez capoter. Je
vous dis ça en passant, je vous en reparlerai plus tard. 

RG : On a quelqu’un d’autre au micro. 

Question : Je voudrais savoir si le corps de Jésus ressuscité, ce serait l’archétype de la
sixième race ?

BdM : Oh ! C’est une question bien intuitive, mais elle ne comprend pas ce qu’elle veut
demander, mais elle intuite quelque chose ! Les gens qui intuitent quelque chose puis qui
sont gênés, souvent ils vont perdre de l’information, ils vont arrêter là, ils vont se dire : “ah,
ça ne se peut pas”... 

Pourtant sa question est extrêmement importante, puis son intuition se situe justement au
niveau où je parlais tout à l’heure au début de la conférence, quand j’ai dit : lorsque le
contact se fera entre la hiérarchie, la conscience christique, l’Homme, ça se fera à travers un
corps parfait, mais qui aura été construit dans une autre partie de la galaxie, avec comme
modèle la structure atomique et la mémoire anatomique du corps du Christ. 

Le corps du Christ, lorsqu’il a été transmuté par la Lumière, il est devenu automatiquement
parfait. Ce corps-là va servir de modèle à la constitution, à la reconstruction du modèle
planaire des êtres qui vont revenir sur la Terre pour contacter l’Homme, mais qui vont être
eux, modifiés dans tous leurs instants par la conscience et l’énergie du Christ. Alors à votre
question, je vous donne votre réponse-là, puis je tiens à vous dire que votre intuition est très
intelligente, votre Intelligence est très intuitive.
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Le doute BdM-RG#12 (A et B) (Juin 1980)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

12AB - LE DOUTE – SE  LIBÉRER DE LA FORME

Richard Glenn (RG) : Vous touchez de très très près le phénomène psychologique des
êtres humains, la psychologie de l’être humain, et dans la psychologie humaine, il y a des
bons côtés, puis il y a des côtés peut-être à laisser tomber ; dans ces côtés à laisser tomber,
il y a celui de ce que l’on pourrait appeler : le doute. 

On doute : on écoute un ruisseau, si on ne le voit pas, on n’est peut-être pas sûr que c’est
un ruisseau qu’on entend, on écoute le vent dans les feuilles des arbres, si on ne les voit
pas, c’est peut-être d’autres choses, on écoute quelqu’un qui parle d’une façon limpide de
choses qu’on ne voit pas, mais là, on doute de cette personne et on doute aussi de ce qu’elle
nous transmet. J’aimerais qu’au départ, Bernard nous oriente sur ce qu’est le doute sur le
plan psychologique de l’être humain, et ce qu’est le doute, perçu sur d’autres plans ?

Bernard de Montréal (BdM) : Le doute, c’est une des formes les plus primitives de
l’Homme, une des formes mentales les plus primitives de l’Homme. Le doute, c’est une
force, c’est une vibration qui s’enregistre dans le mental humain, qui peut être amplifiée par
les émotions humaines, et qui empêche l’Homme d’être ce que j’appelle “centrique”. 

Un Homme qui est centrique, c’est un Homme qui peut faire tout ce qu’il doit faire, C'EST
UN HOMME QUI PEUT FAIRE TOUT CE QU'IL DOIT FAIRE ! Faire ce qu’on doit
faire, c’est être capable de TRANSMETTRE sur le plan matériel, en relation avec la faculté
mentale, la faculté physique, la faculté émotive, l’ÉNERGIE que l’on a en soi. Le moindre
doute diminue cette énergie. 

Le doute fait partie de la personnalité. Le doute fait partie du conditionnement social,
culturel. Le doute fait partie du fait que l’Homme est incapable de savoir totalement et
parfaitement par LUI-MÊME. Il est obligé toujours de faire référence à ce que la société a
dit, ce que les organismes ont dit, ce que les grands systèmes philosophiques ont dit.
Autrement dit, l’Homme N'A PAS DE CENRICITÉ, et ce manque de centricité là est à la
base même de son incapacité de travailler mentalement, intelligemment, avec les forces qui
peuplent les plans invisibles et qui dirigent l’évolution de l’Homme. 

De sorte que son doute retarde son évolution, l’empêche d’être capable de se manifester lui-
même dans son potentiel réel, retarde son pouvoir actif dans la société, parce que lui-même
dans le doute est incapable de saisir la valeur intrinsèque de toute action. Et le doute va
créer éventuellement la crainte dans l’action, qui va mettre terme à une activité qu’il sera
obligé de vivre dans un autre temps, dans des autres conditions et dans un autre médium. 
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Le doute, c’est lié à la crainte. Quand je dis aux gens qu’on NE DOIT PAS CROIRE, c’est
pour amener les gens à SE CENTRER sur eux-mêmes. Quand ils se sont centrés sur eux-
mêmes – c’est pas facile – petit à petit, le doute devient plus aiguisé, parce qu’ils deviennent
eux-mêmes les juges de toutes les situations de vie dans lesquelles ils sont. Alors si un
Homme dit telle chose, il dit telle chose. Si un Homme émet telle idée, il émet telle idée.
S’il a moindrement de doute, il va tuer l’idée, il va l’affaiblir et elle ne pourra pas se
propager dans le temps. 

Un Homme va faire quelque chose ou va dire quelque chose, et un autre Homme va le
contrecarrer avec de puissants arguments. Automatiquement l’Homme va douter, et là où
l’on doute le plus, c’est dans le domaine de la spiritualité. Là où l’on doute le plus, c’est
dans le domaine où on est confronté avec la destruction des formes. La destruction des
formes est tellement importante dans l’évolution de l’Homme que les Hommes ne le
sauront, ne le comprendront, que lorsqu’ils seront arrivés au stage de la destruction de la
forme. 

La destruction de la forme, c’est occulte, ce n’est pas psychologique, ce n’est pas
philosophique, ce n’est pas religieux, et surtout ce n’est pas spirituel. Alors un individu qui
est dans la forme spirituelle ou dans la forme matérielle et qui est confronté avec une idée
qui provient de l’extérieur de la forme, automatiquement doute, parce que sa sécurité qu’il
trouve dans la forme spirituelle ou dans la forme matérielle est totalement mise de côté,
totalement convoquée dans un mouvement de collision avec le néant total, le néant qui est
plein, mais le néant de la Conscience Pure. 

Dans la Conscience Pure, il n’y a pas de doute parce qu’il n’y a pas de question.  Les gens
doutent parce qu’ils ont des questions, les gens doutent parce qu’ils pensent, c’est normal de
douter. Mais les Hommes qui, éventuellement, auront la capacité de mentaliser totalement
ce qu’ils savent et de mentaliser leurs émotions, et de réorganiser la matière émotive dans
un instant et amener cette matière émotive là, à un niveau vibratoire mental, ces gens-là
pourront un jour pénétrer dans ce que l’on peut appeler l’éther, l’invisible. 

Mais un Homme qui a du doute, un Homme qui manque de centricité ne peut pas entrer en
contact avec ce plan d’énergie, parce qu’il s’attire automatiquement vers la matière dense.
Les gens ont des désirs spirituels, ils ont de grands désirs spirituels, les gens veulent
atteindre des sommets, les gens veulent devenir des maîtres, les gens veulent devenir bons,
les gens veulent devenir ci, les gens veulent devenir ça... Mais ces désirs-là qu’ont les gens
de devenir ci ou ça font partie de la forme dans laquelle baigne leur Esprit. 

Et c’est pourquoi il y a des écoles de différents types qui permettent à l’Homme de gravir le
sentier de l’évolution, soit d’une façon ou d’une autre, mais au bout du chemin, à la fin de
cette pérégrination, il n’y a rien et il y a tout. Il n’y a rien parce que l’individu est confronté
avec la réalité et la réalité est impuissante, et quand je dis que la réalité est impuissante, je
dis ceci : c’est que dans la réalité, il n’y a aucun effort ; là où il y a un effort, il y a un désir,
là où il y a un désir, il y a une énergie, et cette énergie-là, c’est l'énergie de la forme.

Et suivant la relation entre cette forme et une autre forme, on vit ce qu’on appelle le doute,
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et les gens qui souffrent le plus du doute, ce sont les gens qui sont les plus près en sensibilité
de vivre la dualité de leur Esprit. Alors l’Esprit est dualistique, il  y a le bien, le mal, le bon,
le mauvais, le haut, le bas. Et tant que les Hommes pensent, tant qu’ils n’ont pas compris les
Lois de l’Esprit, ils sont pris dans le combat qui peut durer pendant des années, et ce combat
fait naître chez eux l’expérience du doute. Et le doute, c’est une souffrance. Et petit à petit,
la forme qui crée le doute disparaît, disparaît, et disparaît, et un jour, dans un certain temps,
il n’y a plus de doute. Mais à ce moment-là, l’individu ne pense plus, il sait.

Que l’on vienne d’un coin du monde ou d’un autre et que l’on rationalise ce qui est en
dehors de la forme, ça ne change rien. Ça fait partie de l’expérience de celui qui rationalise.
Le temps des grandes philosophies – je parle surtout dans les milieux ésotériques – le temps
des grandes philosophies, des grands systèmes, des grands ci, des grands ça, tire à sa fin,
c’est déjà commencé d’ailleurs, ça tire à sa fin. 

La compréhension des Lois qui déterminent pourquoi l’Homme doute est très importante, et
ce n’est pas par la philosophie que vous allez détruire le doute, c’est par le développement
interne de vos propres centres de gravité. Et si je vais plus loin que ça, je dirais que le doute
ne se détruit que par la souffrance interne, qui est causée par la dualité dans le mental de
l’Homme. Et aucun Homme ne peut échapper au doute, aucun. Ça fait partie de la structure
du mental. 

Bon, quand il n’y a pas de combat, quand on n’est pas à la recherche de quelque chose,
quand on ne compare pas entre le bien et le mal, quand on ne compare pas entre les Forces
de la lumière et les Forces des ténèbres, quand on n’est pas pris dans ces problèmes
humains, on ne vit pas le doute.

Si on s’occupe de vivre au niveau matérialiste, le doute n’entre pas tellement en jeu, mais
lorsque l’on commence à regarder les choses de la vie d’un point de vue de l’Esprit, où
notre tête est en jeu – je ne parle pas de la tête physique, je parle de l’Esprit – à ce moment-
là, on commence à connaître le doute, et tous les Hommes doivent le vivre. 

Ceux qui seront comptés – une expression que j’emploie pour expliquer qu’il y a un certain
nombre d’êtres sur la planète matérielle aujourd’hui qui, un jour, pourront passer
naturellement avec grande facilité dans l’invisible – ces gens-là n’auront plus de doute.

Et c’est quand on n’a plus de doute que l’on peut changer vibratoirement le corps mental, le
corps émotionnel, le corps éthérique et le corps physique, pour entrer en contact avec la
Conscience Pure, parce que... Que vous ayez des désirs de la connaissance, que vous ayez
des désirs, n’importe quel désir est une forme, n’importe quel, n’importe quel désir est une
forme. Dans la Connaissance Pure, il n’y a pas de forme, c’est simplement de l’énergie, la
Connaissance Pure peut créer une forme pour se véhiculer, mais elle, cette connaissance,
cette énergie, cette Intelligence, elle n’a pas de forme. Alors elle crée les formes nécessaires
à l’évolution.

Des formes ont été créées voilà quatre-mille ans pour l’évolution de l’Humanité, des formes
ont été créées voilà deux-mille ans, ainsi de suite, et à un certain moment dans l’évolution
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de l’Homme, la destruction de la forme sera nécessaire pour qu’il puisse passer une fois
pour toutes au stage de l’immortalité du corps matériel et de la compréhension totale, et je
dis totale, des Lois de l’Univers. 

RG : Les formes sécurisent l’Homme ?

BdM : Les formes sécurisent l’Homme.

RG : C’est que... L’Homme qui arrive au niveau de la supraconscience ou de la conscience
totale, il s’aperçoit que les formes n’existent pas, il n’y a pas de forme ?

BdM : Non, il les crée. 

RG : Alors, qu’est-ce qui peut sécuriser l’Homme en dehors des formes ? 

BdM : En dehors des formes il n’y a aucune sécurité, il n’y a aucune insécurité, il n’y a
aucune dualité... si vous parlez de sécurité, vous devez parler insécurité, en dehors de la
forme il n’y a rien, il y a tout, c’est la synthèse. 

RG : Ça me paraît aussi à la fois l’antithèse dans ce que vous venez de dire ?

BdM : Ce n’est pas l’antithèse, c’est une synthèse, c’est une abolition de la dualité.

RG : L’Homme ne peut pas vivre en sécurité... 

BdM : Je vais vous donner un exemple, si vous permettez. Prenez le phénomène de
l’intelligence, quand les gens parlent d’intelligence, quand vous parlez d’intelligence,
automatiquement vous associez l’intelligence, la faculté de l’intelligence avec la
personnalité intelligente, mais ce n’est pas ça de l’Intelligence !

Ce qu’on appelle sur le plan humain, sur notre planète, “intelligence”, n’est qu’une réflexion
de ce qui est ordonné. Il n’y a pas d’Intelligence dans le Cosmos, il y a des rapports étroits
entre DIFFÉRENTS NIVEAUX D'ÉNERGIE, et ces rapports étroits sont totalement
harmonisés.

Le résultat de ces rapports étroits de vibrations, produit, lorsque l’énergie passe par le
cerveau, ce que l’on appelle de l’Intelligence. L’Intelligence, ça n’existe pas telle que
l’Homme la conçoit. Nous avons un concept de l’intelligence, parce que nous sommes
capables d’établir des valeurs comparatives entre une résultante de l’intelligence et une
autre. Nous pouvons établir des bases statistiques, ce que les gens appellent des IQ pour
mesurer l’intelligence, mais l’Intelligence, ce n’est pas ça. 

L’Intelligence, c’est le rapport étroit qui existe entre différents niveaux de vibrations dans le
Cosmos, et ça, c’est infini, c’est pour ça que la connaissance est infinie. Et il y a des êtres
qui sont réceptifs à ces vibrations, et automatiquement ces êtres représentent dans le
Cosmos, l’Intelligence. Ils représentent l’Intelligence. Ils ne sont pas intelligents. L’Homme
ne sait pas comment penser parce que lorsqu’il pense, il ne comprend pas ce qu’il pense. Et
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s’il a l’impression de comprendre ce qu’il pense, il ne comprend pas encore ce qu’il
comprend de penser. 

Il y a beaucoup de personnes qui croient que quand je parle, je joue sur les mots, je ne joue
pas sur les mots, je crée les formes nécessaires pour faire comprendre que dans les mots, il y
a des énergies ; et ces énergies sont ce que vous appelez vous, l’intelligence, et le rapport
vibratoire entre l’énergie dans une forme et l’énergie dans une autre crée une résultante qui,
sur le plan humain, produit une philosophie ou une psychanalyse d’une situation. 

C’est pour ça qu’il est absolument essentiel pour moi, de n’avoir aucune mémoire, pourquoi
j’aurais une mémoire ! Quand je dis que je n’ai pas de mémoire, ça ne veut pas dire que je
ne peux pas me rappeler de certaines choses, ça veut dire que je ne peux pas, à volonté,
suivant le désir de mon ego, me rappeler telle ou telle chose ; soit que l’énergie passe et
c’est fini, ou soit qu’elle passe et qu’elle revienne. 

L’Homme pense tout à l’envers, et la forme est tellement développée du monde à l’envers,
que lorsqu’on dit aux gens : “c’est comme ça”, à ce moment là ils nous prennent pour un
type qui... C’est pour ça que la découverte de l’Homme de l’avenir, ce qu’on pourrait
appeler l’Homme nouveau, la découverte de l’Homme nouveau par l’Homme ancien sera
très belle. 

Et à un certain moment, l’Homme nouveau sera obligé – pas pour des raisons
psychologiques, mais pour des raisons vibratoires – de s’isoler complètement de l’Homme
ancien. Parce qu’il n’aura plus, l’Homme nouveau, à vivre de l’expérience psychologique
liée à la connaissance qu’a l’Homme ancien de la vertu de l’intelligence. 

Les scientifiques veulent étudier les phénomènes O.V.N.I. avec les paramètres de la science
qu’ils possèdent aujourd’hui. Mais ils ne sont pas prêts à admettre, les scientistes – parce
qu’automatiquement, ils prêchent contre leur paroisse – que la nature de l’Intelligence, ses
paramètres cachés, sont infiniment plus vastes et infiniment plus simples que ça ne leur
apparaît à première vue. 

Quand je dis que mon travail consiste… On m’a déjà demandé si j’avais une mission, je n’ai
pas de mission, je sais ce que je fais, et mon travail consiste à faire comprendre aux gens qui
veulent comprendre que, d’abord, il n’y a rien à comprendre ! (rires du public). Et ensuite,
petit à petit, je les amène à comprendre qu’il y a quelque chose à saisir, et ensuite, je les
amène à réaliser que dans ce qu’ils saisissent, il y a de l’Intelligence ! 

Et lorsque leur personnalité commence à travailler avec cette Intelligence qui se développe
et se développe, et se développe, et se développe, à ce moment-là, ils commencent à
comprendre que dans la vie, il n’y a pas de hasard, que dans la vie tout se comprend, que
dans la vie tout se situe, que dans la vie il n’y a rien de sérieux, que toutes les formes que
nous construisons pour nous protéger psychologiquement au niveau de nos personnalités
sont des “ballounes” (ballons). Mais nous craignons de crever ces “ballounes”, parce que
nous sommes nous-mêmes une “balloune”, et nous ne voulons pas admettre que nous
sommes des “ballounes”, c’est normal ! 
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Mais dans certaines circonstances précises où des gens sont confrontés avec des gens qui ne
sont pas dans la forme, automatiquement ces gens sont forcés de réaliser que pendant des
années, ils étaient des “ballounes”. Et à partir de ce moment-là, la “balloune” commence à
se dessouffler, et c’est là que les gens commencent à comprendre qu’il y a des illusions à
tous les niveaux dans notre expérience, à tous les niveaux. C’est infini les illusions sur tous
les plans, et que pour en arriver à être totalement libre de ces formes illusoires, avant de
pouvoir en créer d’autres, il faut faire un certain acheminement.

Ça ne se fait pas d’un jour à l’autre, à moins qu’on ait l’expérience d’une fusion, mais dans
le cours normal des choses, ça se fait petit à petit. Alors le doute est lié à tout ça, le doute est
lié à toutes ces formes qui nous tirent à gauche et à droite, qui créent la crainte, et quand un
Homme craint, il ne peut rien. 

RG : Donc c’est parce qu’on ne maîtrise pas les formes, mais l’être qui maîtrise les formes,
n’est-il pas lui-même une forme ? 

BdM : Oui... Quand vous dites l’être, il faut comprendre. D’abord un être qui est en dehors
de la forme est totalement isolé de lui-même. 

RG : Vous disiez tantôt que l’être extraterrestre qui veut faire un O.V.N.I., d’abord le
conçoit mentalement, puis il descend les vibrations dans la matière... 

BdM : Il le crée. 

RG : Mais lui-même, il est forme... 

BdM : Il est forme. Je ne dis pas que les formes... L’Univers est une forme, il y a des
formes à tous les niveaux, mais ce que je dis, c’est que pour créer des formes, pour créer,
pour matérialiser une chose, la descendre dans la matière, il faut être soi-même en dehors de
la forme, c’est une Loi d’énergie. 

Il faut que l’être soit totalement dans la Conscience Pure pour pouvoir avoir le pouvoir de
discerner s’il doit faire telle chose ou telle chose. Une fois qu’il discerne qu’il doit faire telle
chose, et qu’il sait que cette chose va se propager dans le temps pendant des années ou des
siècles, il le fait, mais il le fait parce qu’il le sait. Il connaît les Lois de l’action, et comme il
connaît les Lois de l’action, il a le droit à la propulsion dans le temps de la forme. 

RG : La pluralité de ces êtres, c’est une réalité aussi, il en existe plusieurs êtres qui
conçoivent des formes et qui les créent ?

BdM : Oui, oui, exactement, mais ces êtres sont des millions, mais ils sont sur des plans où
ils sont à l’Homme, invisibles. Et une raison, une raison très importante... Pourquoi un être
préfèrerait-il l’invisible à la matière ? Parce que justement, sur ces plans, il y a de
l’harmonie. Tandis que sur un plan matériel il n’y a pas d’harmonie là où il y a de
l’inconscience. Il peut y avoir de l’harmonie sur une planète matérielle là où il y a de la
conscience, mais sur la planète matérielle physique, il n’y a pas d’harmonie. 
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RG : Celle là ? 

BdM : Oui... Il n’y a pas d’harmonie ! Alors un Homme qui est centrique sait ce dont il a
besoin, il sait le genre de calme dont il a besoin, il sait le genre d’environnement dont il a
besoin, il sait ce dont il a besoin, où il va le trouver sur la planète. Il est automatiquement
obligé de changer de plan pour trouver ce rayonnement de lui-même dans un éther qui est
différent, et là où il peut au moins communiquer, parler, pas avec des mots, mais parler,
communiquer avec des êtres qui le comprennent. 

RG : Mais les êtres qui naissent sur cette planète, entre autres, puisqu’on est dessus, sur la
Planète bleue, ne naissent pas tous dans les mêmes environnements, avec les mêmes
nourritures à leur portée, avec la même température dans leur environnement, alors, est-ce
qu’il existe une Loi universelle pour tous ces êtres ou est-ce qu’il y a déjà une pluralité qui
se manifeste sur la Terre, une pluralité qui sera inconciliable ? 

BdM : Il y a une pluralité qui sera irréconciliable avec le taux de vibration de la conscience
humaine de la cinquième race. Et c’est justement lorsque ces individus, parce que ce sont
tous des individus, ce n’est pas un groupe là, ce sont des individus qui viennent de l’Asie, de
l’Amérique du Sud qui, à un certain moment, lorsqu’ils auront atteint le point de
concentration d’énergie qui leur permettra d’entrer en contact avec d’autres Intelligences, de
voir dans l’invisible, ces gens-là se rencontreront, ils se rencontreront avec une très grande
facilité, et à ce moment-là ils iront là où ils veulent, là où ils doivent aller et l’Humanité
continuera son chemin. 

RG : On parle de cinquième race, de sixième race en ésotérisme, est-ce que la référence
que l’on pourrait faire avec les différentes races qui existent sur la Terre, les Jaunes, les
Rouges, les Blancs, les Noirs, est-ce que cette allusion aux races est semblable sur le plan
énergétique, sur le plan vibratoire, c’est-à-dire est-ce que chacune des races vibrant de
façon différente manifeste aussi l’Intelligence de façon différente ? Et j’en reviens encore à
dire : inconciliable.

BdM : Chaque race matérielle représente une vibration. La sixième race sera une race à la
fois matérielle et à la fois immatérielle. Elle aura le pouvoir double de substituer la matière
environnante à la matière cachée. 

RG : Y a-t-il eu des gens de la sixième race sur la Terre ? 

BdM : Pardon ?

RG : Y a-t-il eu des gens de la sixième race sur la Terre ? 

BdM : C’est-à-dire qu’il y a eu des gens qui, sur le plan vibratoire en tant qu’individus,
représentaient l’Homme nouveau, parce qu’une fois qu’on parle de l’Homme nouveau, on
parle de l’Homme nouveau parce qu’il y a l’Homme ancien, mais il y a des Hommes, depuis
des siècles, qui ont le pouvoir de pénétrer dans d’autres zones, mais ça ne s’est jamais fait
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d’une façon globale.

Ça s’est fait d’une façon individuelle, tandis qu’aujourd’hui avec le temps qui vient, il y
aura la formation d’une conscience unitaire, et cette conscience unitaire là sera faite d’un
certain nombre d’individus qui n’auront aucune responsabilité les uns envers les autres,
parce qu’ils seront tous dans la conscience totale. Alors chacun fait ce qu’il doit faire, mais
comme tout est fait d’une façon harmonieuse, les liens entre ces individus-là sont des liens
de race, mais de race mentale. 

RG : Et, est-ce que c’est pour cette raison qu’il y a eu des races disons privilégiées, je
pense aux Juifs, je pense aux Aryens, je pense à des sous-races si on veut... 

BdM : Il y a eu des races privilégiées parce que les races... Ce que vous appelez des races
privilégiées, ce sont des races qui ont été initiées à des connaissances occultes. Et le fait que
ces races aient été initiées à des connaissances occultes, la kabbale juive c’est un exemple,
leur donnait sur les races environnantes, les groupes environnants, les ethnies environnantes,
leur donnait une prédisposition à aller dans une direction autre que les autres. 

RG : Se peut-il qu’on vive la même chose au niveau de la race québécoise ? 

BdM : Il ne faut pas tomber dans le culte de la personnalité nationale, c’est une autre forme.
Mais qu’il y ait à Québec effectivement une conscience ésotérique naissante, très puissante,
et que cette conscience soit extrêmement fertile, à cause de l’histoire de Québec, à cause des
liens entre le Québec et la religion catholique et tout ça, parce qu’il y a un terrain religieux
spirituel, ça, c’est évident. 

Mais de là à transposer l’importance de ce groupe d’individus à une échelle ou à une activité
nationale, c’est une autre chose parce qu’à ce moment-là on tombe dans la prophétie, et si
on tombe dans la prophétie et qu’on s’attache à la prophétie, on risque automatiquement de
perturber des aspects de la réalité qui n’est pas évidente à tous, dans les années qui
viendront. 

Effectivement il y a quelque chose, d’ailleurs tous les gens qui s’occupent d’ésotérisme ou
d’occultisme le savent, il faut être absolument insensible occultement pour ne pas réaliser
que dans la Province de Québec, il y a une fermentation très puissante, en tout cas, moi je le
sais. Mais de là... Il ne faut jamais transposer la forme à une échelle trop matérielle. 

Si un jour la forme éclate et distribue son énergie sur un plan matériel, tant mieux ! Si un
jour vient où la puissance de la conscience supramentale éclate et se déverse sur les rives du
St Laurent, en tant que refonte des principes fondamentaux d’une science nouvelle, tant
mieux. 

Mais de là à trop avancer le mouvement, ça devient techniquement pas correct. Il faut...
Parce qu’on crée une forme... Il ne faut pas créer de forme, il ne faut pas créer de forme,
même... C’est pour ça que je n’aime pas les prophéties, parce que la prophétie crée une
forme automatiquement, vous dites quelque chose à quelqu’un et automatiquement la
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“balloune” qui commence à... Les émotions, et tout le tralala !

Qu’on sache telle chose, qu’on prenne… Moi ça ne me fait rien de parler de prophéties,
d’ailleurs j’en parle avec mes amis, de prophéties, toujours, mais il n’y a pas de forme, ils
me connaissent, et à ce moment-là je dis : “bon, il va se produire telle chose la semaine
prochaine”, il va y avoir telle chose, et ça se produit, mais il n’y a pas d’émotion. Mais si
on parle de prophéties et que les gens commencent à s’accrocher à ces prophéties, à perdre
de l’énergie émotionnelle sur ces prophéties, à faire de “l’overtime” mental avec les
prophéties, ce n’est pas bon. 

Il faut que les gens vivent leur vie de tous les jours, il faut que les gens se comprennent
d’abord. Et une fois qu’il seront très centriques, qu’ils auront la sensibilité, qu’ils suivront
les courants d’énergies, qu’il y ait une bombe ou qu’il y ait un tremblement de terre ici ou
là, les gens vont passer à côté, mais qu’ils sachent qu’il y ait un tremblement de terre à tel
endroit et s’ils ne sont pas centriques, ils sont pris dedans pareil ! Parce que l’Homme ne va
jamais mettre de côté sa maison parce que tel individu a dit que la maison était prête à être
détruite par un tremblement de terre. Il faut que les gens le sachent ! Il faut qu’ils le sachent
intérieurement ! Il faut que ce soit interne. 

RG : La prophétie est une forme, il y a des formes qui sont peut-être négatives à l’être
humain, qui sont faites dans un but définitivement d’atteindre à sa liberté, d’atteindre à son
épanouissement. Ces formes sont fabriquées par des êtres qui vivent dans l’invisible, est-ce
qu'ils... Ou si ça les rejoint sur le plan psychologique, sont pris, prisonniers par des êtres
dans l’invisible ? 

BdM : C’est très intéressant cette question. Il y a des prophéties qui ont été dites, qui ont été
écrites par des gens, ça a été mis dans des recueils, vous prenez Cayce, c’est un exemple.
Alors ces gens-là donnent de l’information à l’Homme, c’est bon ! Mais avec les années, les
années passent et les évènements commencent à se manifester, et souvent c’est là que ces
Intelligences dans l’invisible vont se servir de ce qui a été fait dans un grand but par un
Homme, et vont commencer à semer dans l’esprit d’un individu avec lequel ils ont un lien et
dont il n’est pas conscient, de la crainte. C’est ça qui est le problème. 

Les gens... L’Homme ne réalise pas encore combien grand est le Cosmos et combien grand
est l’Homme. L’Homme pense de lui-même comme étant un corps physique, des yeux, des
cheveux, des jambes, c’est une enveloppe ça ! L’Homme est autre chose et cette autre chose
qu’il est, qui est invisible dont il n’a pas conscience, est en contact avec aussi autre chose
qui est invisible et dont il n’a pas conscience. Et si cette autre chose-là est un ego mort, mais
qui évolue dans des sphères sombres, et qui entre en contact avec cet Homme-là, à ce
moment-là cet Homme-là peut être retardé dans son évolution par cet ego, et il ne le sait
pas. 

Il y a des gens qui souffrent de malaises depuis des années, ils ne se comprennent pas, ils
savent qu’il y a quelque chose en eux qui ne fonctionne pas bien, ils ont toujours l’esprit
négatif, l’esprit négatif, l’esprit négatif... Il n’y a rien de positif qui sort de leur bouche, et
ces gens-là ne sont pas responsables de ce qu’ils sont.
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Mais ils ne savent pas qu’il y a sur d’autres plans vibratoires des entités qui se servent d’eux
pour leur propre évolution, et c’est à ce moment-là, c’est à ce point-là que certains types
d’éducateurs, des psychologues par exemple, pourraient énormément bénéficier de ces
petites connaissances auxquelles on n’a pas accès par l’intelligence, par l’intellect, de ces
petites connaissances qu’on appelle occultes. 

L’Homme est extrêmement influençable sur le plan matériel et sur les autres plans. La
preuve, vous vous couchez le soir, vous rêvez, ce que vous appelez “rêver”, vous allez sur
les plans, vous êtes sur les plans quand vous rêvez, vous êtes sur un plan. 

Alors dites-vous que ce plan que vous visitez inconsciemment la nuit, existe, vous ne le
voyez pas, mais il existe, vous vous en rendez compte lorsque vous dormez parce que vos
facultés matérielles sont diminuées. Mais dites-vous qu’il y a des êtres qui vivent sur ces
plans d’une façon permanente et qui s’occupent à retarder l’évolution de l’Homme !

Et à ce moment-là vous comprendrez combien est important le problème de la psychologie
humaine, la psychologie, la psychologie de l’âme. Savoir qu’est-ce que c’est l’âme, ce n’est
pas un mystère l’âme ! Qu’est-ce que c’est l’Esprit, qu’est-ce que c’est l’âme, qu’est-ce que
c’est l’ego, qu’est-ce que c’est la personnalité, qu’est-ce que c’est l’ajusteur de pensée,
qu’est-ce que c’est le guide spirituel, quelles sont ses facultés, quelles sont ses limites,
qu’est-ce que c’est un être spirituel, quelles sont ses facultés et ses limites, qu’est-ce que
c’est un contact psychologique, qu’est-ce qu’il peut faire, qu’est-ce qu’il ne peut pas faire ?
Où l’Homme est protégé, où l’Homme n’est pas protégé, comment l’Homme doit se
protéger, quoi faire pour se protéger ? Il a beaucoup de choses à apprendre l’Homme,
beaucoup de choses ! 

Et pour comprendre les mécanismes de l’Homme, pour comprendre les mécanismes de
l’âme, de l’Esprit, de l’ajusteur de pensée, et de toutes ces choses qui sont sur les autres
plans, il faut être en dehors de la forme ! Il ne faut pas pouvoir penser. Alors, l’énergie
passe par le cerveau et elle manifeste un entendement, et cet entendement devient une règle
de mesure, pour l’individu seul, lui. 

Vous vous demandez pourquoi le monde est là où il en est ? C’est très simple, c’est normal,
c’est normal ! Ne vous cassez pas la tête, ne cherchez pas de panacée, c’est normal. Ce
serait anomal que ce soit différent. Pourquoi ? Parce que l’Homme est affecté par des
vibrations négatives. 

RG : Quand vous parlez de vibrations, Bernard, ce qui commence à me révolter un peu,
c’est qu’il n’y ait pas une technique pour changer les vibrations, les méditations
transcendantales ou toutes ces choses-là qui veulent bien que les Hommes communient
ensemble pour changer les vibrations ?

BdM : Changer les vibrations, c’est une chose. Altérer la fréquence des corps, c’est une
chose. Changer la couleur dans les corps, c’est une chose, mais être libérés, libres, être
libres de la forme, c’est une autre. Les systèmes philosophiques, tous les systèmes

207



philosophiques, tout, tout ce qui est philosophique, à tendance mystique, à tendance
spirituelle ou quoi que ce soit, fait partie d’une forme ! Tout fait partie d’une forme ! 

Vous pouvez changer la couleur de votre maison tant que vous voulez, mais vous n’allez
pas changer la maison, c’est la maison qu’il faut changer ! Alors les gens changent la
couleur des murs, des planchers, des plafonds, papapapapapa... pendant des siècles et des
siècles et des siècles, mais la maison elle, elle est toujours la même !

Le problème de l’Homme, c’est ça, c’est qu’il est incapable d’être en dehors de la forme, il
est toujours pris dans la couleur de la forme, et c’est là qu’il y a la grande confrontation
entre l’esprit de l’Homme subjectif et l’esprit de l’Homme objectif ; ce qui dans l’Homme
est infini et ce qui dans l’Homme est fini, jusqu’au moment où ce qui est fini dans l’Homme
se perd dans ce qui est infini dans l’Homme. 

Pourquoi je dégueule et je dégueule, et je dégueule, et que je dis toujours : “il n’y a rien à
comprendre, il n’y a rien à comprendre, il n’y a rien à comprendre”... Je ne suis pas un
“cave” ! J’ai des raisons pour dire qu’il n’y a rien à comprendre, je sais pourquoi je dis : “ il
n’y a rien à comprendre”. Les gens veulent comprendre, il n’y a rien à comprendre ! Et les
gens, tant que les gens veulent comprendre, ils ne peuvent pas comprendre ! Ce n’est pas
une attitude philosophique ou une attitude psychologique ça ! C’est un état d’esprit. 

RG : Il y a presque des fatalités, c’est peut-être déjà réussi la question de l’angoisse chez
l’être humain, développée par les forces antagonistes, sociales ou politiques qu’on a sur la
Terre. On sait que la semaine dernière, je ne sais trop si vous avez été au courant, qu’il y a
eu trois fois la mise en marche de tous les systèmes de défense de Nord Atlantique, trois
fois. Jusqu’au moment où il y a l’être humain qui doit intervenir, soit peser ou ne pas peser
sur le bouton ! C’est arrivé par trois fois et on sait maintenant d’où ça vient, c’est brouillé
les machines électroniques américaines. 

BdM : Bon. Je ne vais pas parler de ça, mais je vais parler autour, je vais expliquer quelque
chose. Je n’aime pas parler de ça, j’aime ça, mais je n’aime pas ça (rires du public). Mais ce
que je veux dire, c’est que les gens ont un terme qu’ils emploient constamment, ils
emploient le terme : contretemps, un contretemps ! Quelque chose d’anormal, c’est un
contretemps. 

Il y a une relation tellement étroite entre le matériel et l’invisible, que si l’Homme savait
jusqu’à quel point l’invisible a un effet sur le matériel par le truchement des mécanismes
matériels, si vous voulez, l’Homme serait surpris, surpris de la grandeur de sa vie et de
l’importance de chacune de ses actions. 

Le hasard n’existe pas ! La preuve, c’est qu’il y a des gens qui savent d’avance, il y a des
gens qui savent d’avance ce qui va se passer, le hasard n’existe pas et les gens doivent
comprendre un jour ou l’autre que le hasard n’existe pas. Vous pouvez penser que le hasard
n’existe pas, vous vous faites des frisettes le matin et penser que le hasard n’existe pas, ça,
c’est de la philosophie. 

Mais un jour, vous verrez avec votre sensibilisation, votre développement interne, et tous les
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machins, tous les mots là, vous verrez un jour que le hasard n’existe pas, et quand vous
aurez compris ça, vous commencerez à comprendre qu’est-ce que c’est de la politique. La
politique, c’est fantastique ! La politique, la chose politique, l’affaire politique globale, les
relations entre les nations, les tensions entre les pays, la petite étincelle qui fait sauter tout
un peuple ! 

C’est pour ça que c’est extrêmement important si l’Homme doit se servir de ce qu’il appelle
de l’Intelligence, qu’à un certain moment dans son évolution, surtout dans les temps qui
viennent, qu’il puisse établir un contact mental télépathique avec cette énergie, pour
comprendre une fois pour toutes qu’est-ce que c’est qui se passe, à part de la petite bière !
Qu’est ce qui se passe ! 

Je comprends que les gens ont de l’anxiété puis font des crises de dépression avec les
nouvelles qu’on a, mais si les gens comprenaient, ils n’en feraient pas de petites crises,
parce qu’ils verraient que c’est très normal. Et comme ils comprendraient, parce qu’ils
seraient en contact télépathique avec un autre plan, ils sauraient, eux, que quand ce sera le
temps, ils ne seront pas là. Je ne suis pas pour vous donner une overdose de connaissance, je
vous donne des points de référence. Le reste, faites-le vous-mêmes ! 

RG : Quand Bernard tu dis : ils ne seront pas là, ils seront où  ? 

BdM : Ils seront où ils doivent être, en sécurité.

RG : Donc il y aura encore des places en sécurité ? 

BdM : Ben, oui, il y aura des places en sécurité, effectivement qu’il y aura des places en
sécurité, tu veux commencer à compter sur tes petits doigts ? (rires du public). Il y aura
toujours des places en sécurité, même si la planète sautait, il y aurait des places en sécurité.
Il y a un nombre d’hommes, de femmes et d’enfants qui sont comptés dans le Cosmos
planétaire terrestre, et ces individus-là se connaissent tous directement ou indirectement,
puis un jour, ces gens-là vont être appelés à aller à tel endroit par voie télépathique, ils vont
entendre dans leurs oreilles bien fort… Pas penser !

Puis ce qu’ils vont entendre va venir de la “grande chambre souterraine”, puis ça va être dit,
ils vont êtres appelés par ceux qui ont le rôle de les appeler, qui ont le pouvoir de les appeler
et puis qui les connaissent tous. Ces gens-là vont partir de Montréal, ils vont prendre l’avion
pour aller à New York, ensuite ils vont se faire transférer de New York à une autre place,
puis ils vont arriver où ils doivent aller.

Je ne parle pas de prophétie, mais je peux vous dire que tout à l’heure ça va être quelque
chose ! (rires du public). Les évènements cosmiques sont très longs, très longs, très longs.
Nous autres, on veut que ce soit court parce qu’on a de l’ego, les choses sont très longues.
Mais maintenant, on est dans la fin de cette longueur de temps-là, on est dans la fin de cette
longueur. 

Et les individus, les Hommes personnellement, individuellement, doivent le savoir, eux, pas
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se faire dire par l’un ou par l’autre, chaque individu doit en arriver à avoir une radio
tellement bien “tunée” (syntonisée) que, quand de l’Univers, ils vont venir, il va partir. Par
votre propre radio à vous autres, pas par celle des autres, les croyez-pas “anyway” ! Votre
propre radio !

RG : Pour en revenir au point de départ de ce soir qui était la psychologie de l’être
humain, l’être humain en tant que chaque individu, c’est une abstraction, ce n’est même pas
savoir ce qu’est l’Humanité, et l’Humanité pour l’autre, c’est tous les êtres humains
agglomérés les uns aux autres et non seulement dans un état de vie, mais depuis des
générations. Et ça, c’est la vibration ou c’est l’état vibratoire planétaire qui s’appelle
l’Homme, “je suis le fils de l’Homme” comme disait l’autre, l’Homme c’est un être qui
s’est multiplié mais qui retournera à l’être, et il y a l’autre qui dit : non, c’est tous des
individus avec leur personnalité qui sont tous des dieux en soi.

BdM : Le combat philosophique entre l’individualisme puis la collectivité ou le
collectivisme, c’est un combat philosophique, moi je m’en fous de tout ça ! Ça, c’est de la
philosophie ! Les individus quand ils seront des individus, quand l’Homme sera centrique,
quand l’Homme sera Homme, à ce moment-là il comprendra le rôle de la collectivité et il
comprendra la puissance de l’Homme, parce que la collectivité, elle est créée par l’Homme.
Qu’il y ait des retombées sur l’individu à cause des rapports entre la société et l’Homme, ça
c’est normal. 

Mais l’individu, l’Homme, quand je parle de l’Homme, je parle de l’Homme nouveau, je ne
parle pas de l’Homme d’aujourd’hui, l’Homme nouveau sera totalement libre. Qu’il vive,
qu’il soit dans une société ou dans une autre société… D’abord je vais vous dire une chose,
le but des sociétés, le but des agglomérations d’individus, c’est d’établir des bases
d’évolution pour ces individus-là. Une fois qu’un Homme est libre, qu’il est en dehors de la
forme, il est ce qu’on appelle immanent, il peut aller où il veut, il peut être dans une société
et partir, il peut aller sur une autre planète, il peut faire ce qu’il veut. 

S’il travaille avec des êtres qui forment une collectivité, à ce moment-là ce sont des êtres
qui sont sur la même vibration que lui, et ces êtres-là sont individualisés comme il l’est,
mais ils travaillent ensemble à créer des formes nouvelles, et ces formes nouvelles là font
partie, à une échelle plus haute, du processus social. 

Sur la planète Terre où l’Homme est inconscient, la collectivité, la société, c’est un fond
contre lequel évolue l’Homme, qui donne à l’Homme ses possibilités évolutionnaires. Une
fois que l’Homme entre en contact avec l’infinité, avec l’invisible, avec les autres plans, il
est totalement libre. Il est libre de son corps physique, il est libre d’aller où il veut, il est
libre de communiquer avec qui il veut, il est libre, c’est ça la patente. Le reste, c’est tout de
la philosophie. 

RG : Pour ça, il faut qu’il contrôle les formes, est-ce qu’on peut dire que l’être humain de
1980 est plus libre des formes ? Il peut se déplacer en automobile, aller en avion, se
déplacer presque autour de la Terre.
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BdM : Non ! Ce qui arrive c’est que l’Homme moderne a donné à la forme un plus grand
pouvoir de déplacement, c’est tout. 

RG : Ce qui ne voudrait pas dire que l’être primitif d’Amazonie était peut-être aussi libre,
peut-être plus libre que l’Homme du vingtième siècle ? Avec tous ses gadgets ! 

BdM : Il était plus libre psychologiquement parce qu’il y avait beaucoup moins de formes
pour accaparer son Esprit, mais il n’avait pas l’évolution, le statut évolutionnaire et le
développement du corps mental de l’Homme moderne. Il ne faut pas tomber dans le
naturisme là ! 

RG : Donc le développement technologique est une manifestation extérieure d’une qualité
de développement mental ? 

BdM : Le développement technologique est une manifestation directe de l’Intelligence
atlantéenne de l’Homme. 

RG : Atlantéenne ? 

BdM : Oui ! C’est pour cela que les Américains sont les plus avancés dans le monde dans la
technologie, qu’ils ont donné “l’impétus” original, parce que c’est en Amérique que l’on
retrouve le plus grand nombre d’incarnations d’anciens Atlantes qui avaient, eux, une
science très développée. Mais ce qui se fait aujourd’hui puis ce qui s’est fait durant la
période de l’Atlantide, puis ce qui se fera demain, c’est une autre paire de manches. 

Les Atlantes avaient des vaisseaux pour aller dans les airs et des vaisseaux pour aller dans
les mers, mais ils ne pouvaient jamais sortir de l’atmosphère planétaire terrestre, tandis que
l’être humain nouveau... Parce qu’ils étaient en stage involutionnaire ! Ils étaient en stage
involutionnaire. C’est quand l’Homme commence la période d’évolution qu’il prend sur lui
la responsabilité de ce qu’il fait, et qu’il devient lui-même la responsabilité de ce qu’il EST. 

RG : Le tournant entre l’involution et l’évolution s’est produit à quel moment ? À la
destruction de l’Atlantide ? 

BdM : Non. Il se produit présentement. 

RG : On est encore en involution ? 

BdM : On est au point de rencontre des deux. 

RG : Est-ce que, comme d’autres diraient, c’est le Christ qui est venu tourner le vent ? 

BdM : Non, le Christ n’est pas venu encore.... Il est en vacances (rires du public). Quand il
va venir, ça va être tout un “party”... (rires du public). FIN.
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Objectivité-Subjectivité BdM-RG#13A et 13B (07/1980)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

13AB - OBJECTIVITÉ – SUBJECTIVITÉ

Richard Glenn (RG) : Alors, Bernard, si nous abordions le sujet de l'objectivité et de la
subjectivité, la science subjective, la science objective, la pseudo-science objective des
scientifiques, est-ce que tu étais d'accord un peu avec l'introduction que je faisais tantôt ?
Finalement, il n'existe pas de science objective sur la planète Terre, on la vit tous d'une
certaine façon, subjectivement. 

Bernard de Montréal (BdM) : Bon, alors, le concept… D’abord le concept de subjectivité
et d'objectivité, c'est un concept qui est déterminé par l'intelligence humaine, l'intelligence
philosophique de l’Homme. L’Homme détermine par son intelligence philosophique, la
qualité de l'effort intellectuel qu'il veut émettre dans la construction de ses systèmes
physiques sur la planète, et pour construire ces systèmes physiques-là, il doit penser. 

Et dès que l’Homme pense, dès qu'il se sert de sa pensée personnelle pour analyser,
comprendre, saisir les Lois de la matière ou les Lois de l'Esprit, il fait automatiquement, et
sans s'en rendre compte, un affront à la conscience générale de l'Intelligence qui existe en
dehors de son plan psychologique humain, sous-mental, c'est-à-dire que quelles que soient
ses bonnes intentions, sa science, sa philosophie le mènera toujours vers un décalage
éventuel de sa civilisation. 

Dans le passé, on a remarqué que toutes les civilisations ont leur apogée et leur période de
fin de cycle. Et justement ces civilisations montent et descendent parce qu'au cours de leur
évolution, les Hommes ne savent pas conserver la valeur intuitive de leur sagesse des
périodes indéfinies de temps. 

Et à cause de cela, ce qu’on appelle la subjectivité humaine devient de plus en plus grande,
et lorsqu'on arrive vers les dix-huitième et dix-neuvième siècle, où l’Homme, à cause du
développement de son intelligence, à cause du développement de certains instruments qui
lui permettent d'observer le phénomène matériel, l’Homme décide de trouver la logique
dans toutes les choses.

Et cette logique pure à laquelle il tend, fait partie de ce que l’Homme appelle l'objectivité de
la science. L'objectivité scientifique ne peut pas exister tant que l’Homme ne contrôle pas ce
qu'on appelle les Lois de la mémoire atomique, c'est-à-dire que tant que l’Homme n'est pas
capable de tout comprendre à la fois et qu'il n'est pas capable de comprendre en dehors de sa
personnalité, autrement dit tant que la personnalité de l’Homme affecte son comportement
biologique, il lui est impossible d'être objectif, parce que le rapport qui existe entre son
intelligence des choses et la qualité de son intelligence qui est soi-disant objective, est un
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rapport qui est déjà prédéterminé sur les autres plans invisibles de son évolution par des
conditions qui ne sont pas sous son contrôle. 

Pour que l’Homme parle d'objectivité scientifique, il doit d'abord comprendre ce qu'est le
phénomène de l'Intelligence. Lorsqu'on parle d'intelligence, on a tendance à croire que
l'intelligence, c'est ce que l'on connaît, on a tendance à croire que l'intelligence, c'est une
“phénominisation” d'un pouvoir autonome personnel qui est directement lié aux Lois
biologiques de l'évolution, et qui permet éventuellement à l’Homme de comprendre ce qui
se passe autour de lui, ou comprendre ce qui se passe dans la matière, ou comprendre ce qui
se passe dans son Esprit. Et ça, c'est une complète impossibilité, parce que l'Intelligence
n'est pas humaine. 

Ça fait partie de l'illusion de l'intelligence, ça fait partie de l'illusion de la forme de
l'intelligence, de croire que l'Intelligence est humaine. Dans le Cosmos, sur les plans
invisibles, il existe trois niveaux d'effort intelligent. D'abord il faut comprendre que ce que
l'on appelle l'Intelligence, ce n'est pas ce que l'on croit être de l'Intelligence. 

De l'Intelligence, ce n'est que le résultat d'un rapport d'énergie qui existe dans le Cosmos
entre les plans supérieurs, les plans intermédiaires et le plan matériel. 

Alors l'Intelligence existe, même l'Intelligence consciente existe, avant qu'elle fut perçue par
le cerveau humain. Dans le Cosmos, il y a ce que l'on pourrait appeler l'Intelligence Pure et
cette Intelligence Pure dirige l'évolution de tous les Univers. Sous cette Intelligence Pure,
l'énergie se subdivise, il y a création d'une polarité, et nous retrouvons ce que nous appelons
l'intelligence, le champ d'énergie d'Intelligence, positif et négatif. 

Remarquez que lorsque je parle d'Intelligence négative, je ne parle pas de forces négatives.
Alors il y a sous la hiérarchie, sous la Conscience Pure de l'Intelligence, un autre palier où
cette énergie passe d'un plan négatif vers éventuellement un plan positif, et c'est à partir de
ce niveau de réalité que nous retrouvons dans le Cosmos le phénomène de polarité. 

Ensuite, à partir de ce niveau, il y a un autre niveau qui est le niveau des êtres en évolution,
des êtres biologiques tels que l’Homme, qui reçoivent soit de l'énergie intelligente créative,
positive, ou de l'énergie intelligente, négative, destructive dans leur cerveau. Et c'est à partir
de la manipulation de cette énergie par leur cerveau que les Hommes découvrent ce qu'ils
appellent l'intelligence. 

Alors l'intelligence que l’Homme découvre, dans son rapport direct avec la manipulation de
la matière, avec l'analyse de la matière, avec la compréhension des Lois de la matière, c'est
une intelligence qui est une résultante de l'Intelligence cosmique, mais ce n'est pas une
Intelligence totale. C’est une intelligence partielle qui fait partie de l'évolution de l’Homme
et qui se limite à permettre à l’Homme de comprendre dans le contexte de sa propre limite
mentale, le phénomène varié de l'évolution universelle. 

Si nous regardons le phénomène de l'Intelligence en dehors de l’Homme, on s'aperçoit que
l'Intelligence n'a aucune valeur personnelle, l'Intelligence n'a aucune valeur égoïque,
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l'Intelligence n'a aucune valeur psychologique, l'Intelligence n'a aucune valeur d'ambition,
l'Intelligence n'a aucune valeur catégorique, l'Intelligence est infinie, elle est impersonnelle,
prépersonnelle. 

Et l’Homme, suivant la qualité de son évolution, suivant la réceptivité de ses centres, peut
recevoir cette énergie et manifester cette énergie, qui devient à cause de la structure de son
cerveau sur le plan humain, ce qu'on appelle "de l'intelligence". Alors le phénomène de
l'intelligence, tel que nous le connaissons dans notre civilisation, n'est pas de l'Intelligence,
c'est ce qu'on appelle une “intelligensation” mécanique de la relation de polarité qui existe
entre l’Homme, les plans intermédiaires et la Conscience Pure. 

Alors le phénomène “d'intelligensation”, c'est un phénomène qui n'est pas connu de
l’Homme, parce que le terme “d'intelligensation” n'est pas encore recouvrable dans le
vocabulaire de nos personnalités.

Mais éventuellement, ce phénomène sera connu, et il sera appliqué à la conversation des
énergies informatives qui partent du Cosmos supérieur, qui descendent vers le Cosmos
inférieur et qui sont enregistrées, transformées et qui servent d'information dans les
systèmes de haute cybernétique qui seront conçus par la race supérieure de l’Homme, la
race à venir, lorsque l’Homme aura contact direct avec son cerveau éthérique qui, lui,
perçoit toutes les formes d'Intelligences et peut distribuer à l'intérieur de sa planète, pour le
but de l'évolution de sa planète, toutes les informations nécessaires à créer sur le plan de son
évolution une structure géométrique mentale qu'il pourra contrôler, jusqu'au moment où il
aura perdu foi dans la conscience totale de son être sur cette planète. 

Alors l'intelligence telle que nous la connaissons n'est pas ce que nous connaissons comme
étant de l'Intelligence, c'est une manufacture, c'est un produit, c’est un sous-produit de
l'aspect électrique de l'Intelligence qui existe sur les autres plans, et auquel l’Homme aura
accès lorsqu'il sera libéré de son corps matériel. 

RG : Bernard, il y a quand même une espèce de contradiction, pas dans tes propos mais
avec ce qui est connu ici, on dit que : 1) L’intelligence c'est la faculté de s'adapter. 2) Que
la plupart des grandes inventions scientifiques sont produites en général, 90 % de
“transpiration” et 1 % d'inspiration... Et puis le reste c’est peut être des hasards... Mais
devant ces deux formes de perception de l'intelligence, soit par l'inspiration ou soit par la
faculté de s'adapter, il y a quand même là quelque chose de très égocentrique ou égoïque,
ou valable par rapport au bien de l'être lui-même se retournant sur lui-même ?

BdM : Ce n'est pas l’Homme qui détermine le degré et le rythme, et les normes de son
évolution, lorsque le scientifique reçoit une impression sur son cerveau, ce que vous appelez
une intuition scientifique, cette intuition scientifique provient des cadres de ceux qui
gouvernent l'état de développement de l'Intelligence sur la planète. 

Alors l'intelligence qu'il reçoit provient soit des champs négatifs ou des champs positifs
d’Intelligence. L’Homme reçoit cette information, mais lui, à cause de sa personnalité et de
son ego, de son égocentrisme, croit que l'intelligence qu'il a, qu'il manifeste, fait partie de
lui. 
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Or, toutes les inventions, toutes les découvertes, toutes les grandes intuitions scientifiques
qui ont bouleversé le cours de notre civilisation étaient déjà connues. À un certain moment,
lorsque l’Homme est prêt, on lui envoie telle ou telle information, et par le biais de son
cerveau et la capacité organisatrice de sa psychologie sociale, l’Homme peut déterminer la
valeur et l'appointement de cette forme d'intelligence, mais toujours dans la noirceur de la
réalité de la provenance de cette Intelligence. Alors l’Homme n'est jamais conscient de la
provenance de l'Intelligence, de l'énergie, et pour cette raison, l’Homme se sent intelligent. 

RG : Et il se sent aussi manipulé ?

BdM : L’Homme se sent ? 

RG : Manipulé ?

BdM : Le concept de manipulation de l'intelligence est un concept qui est très occulte.
L’Homme matérialiste, à l'esprit matérialiste, ne se sent pas manipulé parce qu'il n'est pas
assez conscient de la réalité des autres plans, de la réalité invisible, pour concevoir dans son
esprit matérialiste qu'il existe sur d'autres plans de l'Univers, des Intelligences qui travaillent
directement avec lui. 

L’Homme qui se conscientise, l’Homme qui ésotérise sa pensée et qui devient plus
philosophique ésotériquement, peut petit à petit commencer à concevoir le phénomène de
manipulation, mais pendant cette période où il conçoit le phénomène de manipulation, il se
réorganise mentalement et émotivement à pouvoir comprendre sans comprendre la faculté
intuitive de son intelligence, qui a un rapport direct avec l'invisible, mais dont le fruit et le
but n'ont aucun rapport direct avec le besoin de sa personnalité. 

Alors éventuellement l’Homme, d'ailleurs c'est ça qui crée la transmutation mentale,
éventuellement l’Homme se détache, et se détache, et se détache... Et lorsqu'il est totalement
détaché de cette forme d'inquiétude psychologique humaine, qui provient de son émotion
dans son mental, à ce moment-là il ne sent plus manipulé, mais il se sent en relation directe
avec les autres niveaux d'Intelligence. 

RG : Par contre, plusieurs qui entrent dans certains plans de conscience, eux, il y en a
plusieurs qui tombent dans le fait d'être dirigés par l'extérieur et d'adorer ces êtres qui les
dirigent de l'extérieur, et eux deviennent non pas plus grands parce qu'ils entrent en
communication avec eux, mais ils deviennent plus petits et ils s'abandonnent, et ils
abandonnent la petite parcelle qui fait qu'ils existent, qu’ils sont ? 

BdM : Il y a évidemment, je ne dirais pas un danger, mais il y a évidemment un obstacle
dans le processus de compréhension de l'invisible pour l’Homme, c’est que l’Homme est à
la fois cosmique et à la fois humain. 

L'aspect cosmique en lui est germinal et doit se développer au cours des années et l'aspect
humain en lui est extrêmement puissant, et la tension qui existe entre ces deux aspects de
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lui-même, au début, dans sa perception ou son “extraperception” de la réalité, il manque de
capacités psychologiques pour réellement marchander, travailler, être en rapport étroit avec
ces autres niveaux d'Intelligence, et ça, c'est à cause de ses émotions. Et à cause de ça,
l’Homme souffre de ce que vous appelez une forme de manipulation. 

Mais le phénomène de manipulation n'est pas un phénomène humain, c'est un phénomène
cosmique, c'est lorsque le phénomène de manipulation est détruit sur le plan cosmique que
l’Homme est libéré sur le plan humain. Alors l’Homme doit apprendre à se libérer du
phénomène de la manipulation en structurant son Esprit, de telle sorte que son émotion ne
lui enlève aucun droit sur la capacité de comprendre, d'interpréter, de coder et de décoder
l'information qui lui vient, et ça, ce n’est pas simple. 

RG : Alors, Bernard, lorsqu'on pense à certains individus soi-disant intelligents, et qu'on
pense à d'autres soi-disant moins intelligents pour ne pas dire déficients, mais qui, dans
certaines occasions, manifestent certains pouvoirs – ou je devrais plutôt dire certaines
capacités qu'ils utilisent en pouvoir – ou comme d'autres qui ont des performances
fantastiques en calcul, ils vont être capables de se souvenir de telle date, ou on leur donne
une série de chiffres, ils sont capables d'additionner tout ça ou de multiplier tout ça. Ça m'a
l'air d'être une relation intelligente, pour le moins spéciale... Et, est-ce aussi simple que
d'agir sur le cerveau humain pour en altérer la qualité de l'intelligence qui entre ? 

BdM : Oui, d'ailleurs c'est ce qu'ils font... C'est ce qu'ils font et c'est ce qui se fera dans les
années qui viennent. Le cerveau humain sera transmuté, l’Homme sera transmuté, mais non
pas comme les gens croient. Les gens croient qu'il y aura une transmutation biologique, ce
n'est pas une transmutation biologique, ce sera une transmutation psychique, ce sera une
transmutation dans le mental qui altérera automatiquement tout le reste. C'est le mental qui
doit être transmuté et non le corps physique. 

Le problème présent de l’Homme, et je parle surtout du scientifique, c'est de ne pas savoir
se servir de son esprit prépersonnel. Le scientifique se sert de son esprit personnel ne
sachant pas se servir de son esprit prépersonnel, il est inconscient de la nature de son
intelligence et il est inconscient de la valeur de son intelligence. 

Il a une certaine conscience de l'intérêt qu'il porte à son intelligence ou que d'autres
scientistes ou que certaines organisations portent à son intelligence, mais ça, c'est très
dangereux, parce que si un scientiste est très compétent dans une science et que des
organisations ou des individus portent un intérêt particulier à son intelligence, pour le
produit qu'elle peut créer pour ces organismes-là, à ce moment-là, l'individu lui-même qui
est porteur de cette intelligence, devient automatiquement souffrant de son intelligence. 

Il devient souffrant de son intelligence sur le plan personnel, s'il est forcé par ces
organisations à créer des objets ou des instruments scientifiques qui sont destructifs, il
devient souffrant de son intelligence s'il est incapable de contrôler la venue de ces
informations et de les stocker dans la perte de sa mémoire. Alors il vit toute une vie dans
une sorte d'anxiété et il est constamment à la recherche d'une paix qu'il ne peut pas atteindre,
parce que justement il ne sait pas où arrêter la valeur de son intelligence personnelle. 
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Une fois que l’Homme a cessé de croire à son intelligence personnelle, à ce moment-là il
commence à réaliser ce qu'est l'Intelligence. Il commence à comprendre les rapports
énergétiques qui existent dans le Cosmos visible et invisible, entre l’Énergie Pure, la
Conscience Pure, l'Intelligence Pure qui est évolutionnaire et qui crée les Cosmos, et les
autres intelligences inférieures qui font partie de groupes, ou d'un groupe de hiérarchies qui
gouverne l'évolution d'une galaxie.

Il ne faut pas s'imaginer que l’Homme sur la Terre peut créer ce qu'il veut. L’Homme sur la
Terre crée ce qu'il doit créer. Et tant que les scientifiques ne comprendront pas ça, ils seront
dans l'illusion de leur intelligence. Ce que l’Homme a besoin de comprendre, c'est de
réaliser que son intelligence, ce qu'il croit être son intelligence personnelle, n'est en fait
qu'un reflet d'une plus grande énergie, mais à laquelle il n'a pas accès parce que ses centres
d'énergie ne sont pas ouverts, son cerveau n'est pas ajusté comme une radio. 

Si le cerveau de l’Homme était ajusté comme une radio, l’Homme n'aurait pas à penser pour
comprendre des choses, l’Homme n'aurait pas besoin de mémoire subjective pour se
rappeler des choses, et c'est ça qui fait partie de la transmutation de la sixième race. Croire
que l'on a besoin de penser et d'étudier, et d'observer pour comprendre, c'est une illusion de
l'intellect humain. 

Ensuite on se demande pourquoi il nous est impossible de travailler avec des individus ou
des races supérieures, c'est très simple, parce que les races supérieures qui fonctionnent sur
le principe de l'accommodation partielle et temporelle de leur Intelligence, en relation avec
les plans d'évolution des Cosmos sous lesquels ils sont, ou desquels ils sont responsables, ou
sous lesquels ils sont influés, ces gens-là n'ont rien à foutre de ce qu'on appelle, nous, de
l'intelligence !

Mais ils savent que l’Homme est incapable de recevoir toute l'information concernant la
nature de l'Intelligence, parce que psychologiquement, il est inadapté à comprendre la valeur
réelle de son moi en relation avec ce que vous appelez le moi supérieur ou le moi cosmique.
La psychologie de l’Homme, son moi, sa structure de personnalité serait automatiquement
détruite. D'ailleurs, c'est justement pour ça que l’Homme est incapable d'ajuster avec grande
facilité sa personnalité à son ego. 

Les gens se sentent ci, ils se sentent ça... Ils sont malheureux, ils ne sont pas heureux, ils se
sentent intelligents, ils ne se sentent pas intelligents... L’Homme se trouve constamment des
qualités et des défauts, or les qualités et les défauts de l’Homme proviennent du fait
justement qu'il a une croyance dans l'intelligence. Si l’Homme ne croyait pas à
l'intelligence, automatiquement il n'aurait pas de défauts ni de qualités, et à ce moment-là il
serait dans l'Intelligence, mais être dans l'Intelligence, c'est un état, ça n'est pas une attitude. 

Alors la fondation de notre civilisation porte justement sur ce rapport étroit qui existe entre
l'inconscience subjective de l’Homme, qui se croit très souvent objective parce qu'elle est
capable de juger, avec précision mathématique, les rapports qui existent entre ce qu'elle voit
et ce qu'elle observe, lorsqu'en réalité, ce qu'elle voit et ce qu'elle observe, fait partie
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justement de la “temporanéité” de la mesure de son intelligence, qui est calculée sur des
longueurs d'ondes dont lui n'est pas conscient, qu'il ne connaît pas, ne reconnaît pas. 

Et s'il était conscient de ces autres longueurs d'ondes, il verrait que ce qu'il conçoit ou ce
qu'il observe, ou ce qu'il mesure comme étant objectif, n'est en réalité qu'un reflet de la
passion de l'intelligence. 

RG : J'en reviens, Bernard, avec encore une fois la même question de départ. On sait
maintenant que l'enfant, tout petit, a besoin de telle ou telle nourriture pour que son
cerveau puisse être en bonne santé, pour qu'il soit plus intelligent, et on sait que certains
enfants dans des pays sous-développés, après tel âge, s’ils n'ont pas eu telle ou telle qualité
dans leur nourriture, automatiquement ils n'apprendront pas à lire ni à écrire, ni
évidemment d'autres sciences. 

Est-ce que c'est à l’Homme de découvrir la façon de tuner (d'accorder) sa radio comme tu
disais tantôt, est-ce que c'est à l’Homme, de lui, agir biologiquement et mentalement, pour
qu'il entre en relation avec en haut – je dis en haut ou avec le grand Cosmos – ou est-ce
d'en haut, qu'ils décideront eux, quand nous on peut recevoir l'information ? Moi j'ai
l'impression que l’Homme a déjà découvert des clés pour entrer en relation quand il veut
ou comme il faut ?

BdM : Bon, alors prenons d'abord le côté physique. Il est évident que le cerveau humain,
c'est une machine qui doit bien fonctionner, alors si l’Homme a une évolution biologique
qui est normale, qui est naturelle, qui est bonne, qu'il est en santé, à ce moment-là le cerveau
fonctionne bien. Mais ce n'est pas parce que le cerveau fonctionne bien que l’Homme peut
avoir accès à l'Intelligence.

L'Intelligence dont je parle, l'Intelligence cosmique, l'Intelligence universelle, appelez ça
comme vous voulez, cette énergie qui pénètre le cerveau et qui active les neurones, cette
Intelligence-là, elle fait partie de la programmation de la vie de l'individu ou elle fait partie
de la programmation évolutive de la vie d'une race. Et lorsque c'est le temps, ces énergies
descendent et allument ses neurones, les font vibrer à un autre niveau, et à ce moment-là,
l’Homme découvre cette autre Intelligence. 

Mais avant que ceci soit possible, il faut absolument que l’Homme transmute son énergie
émotionnelle en énergie mentale, parce que l'énergie émotionnelle de l’Homme est
tellement grande, que si l’Homme avait cette Intelligence et l'énergie émotionnelle qu'il
active durant la journée, durant sa vie, il se croirait pour un autre parce que la personnalité
de l’Homme, elle est fondée sur l'énergie émotionnelle, elle n'est pas fondée sur l'énergie
mentale. 

Souvent, on va retrouver des scientistes, des scientifiques qui ont un grand esprit et on
s'aperçoit que ces gens-là… Je prends Einstein, par exemple... On s'aperçoit que ces gens-là
ont en eux une petite qualité d'humilité, ils en ont un petit peu, ils ne peuvent pas avoir cette
grande humilité, mais ils ont un petit peu de cette humilité. Pourquoi ? Parce qu'ils savent
qu'il y a... Ils ne comprennent pas mais, ils savent, ils sentent... Alors il leur est permis à
cause de cette humilité qu'ils ont, de recevoir plus. Mais un Homme qui recevrait cette
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énergie et qui serait encore sous l'illusion de la personnalité, il détruirait la planète, il ferait
du mal, il retarderait l'évolution parce qu'il se prendrait au sérieux. 

RG : Donc l'évolution de l'Humanité est dirigée, contrôlée et mesurée par ailleurs ?

BdM : L'évolution de l'Humanité est dirigée, mesurée, mais pas contrôlée. Elle est dirigée,
mesurée, mais pas contrôlée. Ils n'ont pas besoin de contrôle, tout ce qu'ils ont à faire, c'est
mesurer... En mesurant, tu contrôles !

RG : Se pourrait-il que dans le passé très lointain de l'Humanité, on ait connu des époques
où la civilisation humaine avait atteint des apogées, qui fait qu'ils ont vécu des expériences
malheureuses et sont retombés à une époque primitive... Ou en évolution ? 

BdM : L'Humanité a eu des époques antérieures qui ont été très hautes en évolution, mais
c'était des époques qui étaient limitées. Vous prenez les Atlantes... Les Atlantes d'abord,
devaient leur succès à des Intelligences qui étaient venues sur la planète en expédition, qui
leur donnaient les secrets, mais les Atlantes étaient extrêmement astraux, extrêmement
passionnés, et c'est justement la passion, l'astralité de la nation atlante qui les a détruits.

Et ensuite cette astralité a continué, nous l'avons retrouvée chez les Incas, chez les
Amérindiens, dans toutes les formes de cannibalisme qui existent sur la planète Terre. Alors
il y avait un groupe d'Atlantes, des initiés Atlantes qui avaient cette connaissance, mais
éventuellement, la conscience planétaire qui se situait autour de l'Atlantide était devenue
tellement ténébreuse, tellement ombrageuse, qu'elle faisait automatiquement contraste avec
la Lumière de cette Intelligence qu'ils avaient reçue. Et éventuellement les Atlantes se sont
détruits. 

Alors les Atlantes... On porte du respect aux Atlantes, il y a beaucoup de personnes qui
parlent des Atlantes, moi les Atlantes je les reconnais dans leur évolution, je reconnais qu'ils
ont fait de grandes choses, mais ils étaient extrêmement limités. Les Atlantes ne pouvaient
pas, par exemple, voyager en dehors de l'atmosphère de la planète, ils n'avaient pas le droit,
ils ne pouvaient pas aller sur la lune, ils pouvaient voyager un peu en surface du sol, mais ils
ne pouvaient pas aller plus loin que ça. 

Parce que les Atlantes, même s'ils avaient un certain contrôle sur la gravité, ils étaient tout
de même sous l'influence de la gravité planétaire. Ils n'avaient pas le droit, et ils étaient
incapables de se soustraire complètement de la gravité planétaire parce que cette possibilité
était une possibilité qui devait être donnée à une race pure, pour donner une nouvelle allure,
une nouvelle orientation à la civilisation de l’Homme. 

RG : Avant l'Atlantide, la Terre de Mu, la civilisation de la Lémurie ? 

BdM : La Lémurie, c'est la même chose : les Lémuriens n'étaient pas aussi avancés que les
Atlantes parce que leur corps astral était beaucoup plus petit, il était très très embryonnaire.
Ils avaient un corps éthérique qui était suffisamment développé, ils percevaient la Lumière
d'une façon différente, ils percevaient la Lumière un peu comme nous la percevons dans les

219



rêves, mais ils avaient une conscience individuelle qui était presque non existante et leur
conscience collective était assez vaste. 

Mais de cette conscience qu'ils avaient, et à cause de certaines intempéries solaires qui
bouleversaient la planète à ce moment-là, ces gens-là étaient incapables de continuer
pendant très très longtemps, à observer en eux la Lumière qui faisait partie du rayonnement
entre eux et les autres plans.

Éventuellement ils ont perdu cette Lumière-là, et lorsqu'ils ont perdu cette Lumière, la race
est devenue aveugle et lorsqu'une race devient aveugle, elle est forcée, soit de retourner vers
l'intérieur pour développer des pouvoirs, ou elle s'éteint. Alors ce qui s'est produit, c'est qu'il
y a certains individus qui sont retournés vers eux intérieurement et qui ont développé des
pouvoirs, et aujourd'hui on retrouve ces esprits sur la surface de la lune.

RG : J'ai aimé ce tour d'horizon des civilisations passées, Bernard nous en a parlé pendant
deux minutes à chaque fois, j'aimerais qu'il nous parle pendant deux minutes de la
civilisation actuelle. 

BdM : Alors la civilisation actuelle, telle que nous la connaissons, telle que nous la vivons,
est une civilisation qui a atteint son summum, elle a fait l'expression totale de sa capacité
mécaniste d'entreprendre sur la matière des pouvoirs de structuration. Maintenant, dans les
Lois qui régissent l'évolution des planètes, lorsqu'une civilisation est arrivée à son terme,
elle doit mourir. 

Et lorsqu'elle meurt, il y a automatiquement un changement, soit psychologique ou un
changement au niveau de la transmutation des êtres, qui se fait, qui s'opère.

Alors puisque nous savons que la civilisation que nous connaissons est une civilisation
terminale, c'est une civilisation qui représente le parfait développement du corps astral de
l’Homme et un grand développement du corps mental inférieur de l’Homme, cette
civilisation est suffisamment puissante dans son élan vital, pour permettre à l’Homme de
l'avenir, de supporter le grand poids de la connaissance totale. 

Alors le but de cette civilisation, le but de la technologie américaine... En Russie, aux États-
Unis, en Allemagne, en France, en Angleterre, c'est de permettre à l'Humanité ou à certains
groupes d’humains de pouvoir absorber sur leurs épaules le choc vibratoire de la nouvelle
science. Or, le choc vibratoire de la nouvelle science sera déterminé par la capacité
psychologique des Hommes de supporter cette nouvelle information, et aussi de pouvoir
supporter la nouvelle chaleur qui sera automatiquement augmentée dans le cerveau humain.

Parce que la transmutation crée une augmentation d'une chaleur dans le cerveau, et les
Hommes qui pourront subir cette transmutation, automatiquement auront le pouvoir de voir
dans l'invisible. Et une fois que l’Homme voit dans l'invisible, il n’a plus rien de caché. Et
lorsqu'il n'a plus rien de caché, la civilisation antérieure n'a plus pour lui d'attrait, il se
concentre sur la civilisation qu’il doit créer à l'intérieur des Lois nouvelles. Et je dis bien
“des Lois nouvelles”, parce que les Lois de notre planète sont très simples. 
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Les Lois que nous retrouvons sur notre planète ont été codifiés par des initiés, Moïse, tout
ça, mais sur le plan de l'évolution future, ces Lois ne serviront plus à l’Homme parce qu’il
aura dépassé la nécessité de vivre ces Lois. Alors l’Homme ne pourra plus tuer, l’Homme
ne pourra plus manger de viande, alors beaucoup de choses que l’Homme ne pourra plus
faire parce qu'il sera automatiquement ajusté en vibration à la vision éthérique, qui est un
autre monde, qui est une autre dimension. 

L’Homme sera indépendant de l'espace, l’Homme pourra se téléporter, l’Homme pourra
partir de Montréal et se téléporter en Chine, mais les conditions de l'évolution de l'avenir
doivent être absorbées petit à petit par la civilisation d'aujourd'hui. Et nous reconnaissons
dans notre travail le choc psychologique que toute relation que nous faisons avec l'avenir, en
relation avec le présent, produit dans l'Esprit humain. 

Si on regarde le côté de l'argent, si nous regardons le côté de la finance, c'est impossible à
une civilisation de “s'auto-donner” les pouvoirs de tout bénéfice matériel, tant qu'il y a sur
un globe un moyen d'échange. Parce que l'argent est une énergie contrôlée par les forces
lunaires. 

Cette énergie, elle est nécessaire, l'argent est nécessaire, il fait partie des structures
psychologiques de notre évolution, mais lorsque l’Homme atteindra un autre niveau
d'évolution, l'argent sera totalement non existant. Parce que l'argent est une forme
personnelle, animale, de se donner de la valeur pour soi-même. 

L'argent est directement relié au corps astral, le corps astral est une conscience animale, et
où il y a de l'argent, il y a de l'animalité ; où il y a de l'animalité avec de l'intelligence, il y a
de la tuerie ; où il y a de la tuerie, il y a de la guerre ; où il y a de la guerre, on va contre les
Lois du Cosmos. Alors éventuellement, lorsque ce changement sera atteint, la guerre sera
impossible. 

RG : Dans tous les passages des anciennes civilisations, comme de la nôtre j'imagine, il y a
les trois façons de s'en sortir : Ou on périt, ou on se transforme, ou on va dans une certaine
élite qui demeure, qui demeure soit sur la lune ou ailleurs comme tu disais. Alors il y en a
qui périront ici de notre civilisation, il y en a qui vont se transformer, c'est ce que tu disais
tantôt. Et maintenant, l'élite ? Existe-t-elle déjà, l'élite de notre civilisation ?

BdM : Bon, il y aura un grand périssement, ça, c'est normal, parce que tous les Hommes
n'ont pas tous la même capacité évolutionnaire, tous les Hommes n'ont pas tous la même
capacité de réaliser l'infinité, c'est normal. D'ailleurs, il y a trop de monde sur la planète.
Deuxièmement, il y a un certain nombre d'individus dans tous les pays du monde qui ont la
vibration, c'est-à-dire que ces individus auront au moment opportun, la capacité vibratoire
de se “tuner” (de s'accorder) d'être en harmonie vibratoire avec cette autre dimension, et ce
pouvoir, cette capacité si vous voulez, n'est pas de leur ressort.

Quand bien même vous feriez le quart de ville tous les matins, que vous ne mangeriez pas
de viande, que vous fassiez n'importe quoi sur le plan humain, ne va pas vous permettre
d'avancer ou de reculer un pas, dans cette direction. Ça, ça fait partie de l'imagination de
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l’Homme, de l'imagination des formes de l’Homme, de l'imagination des formes spirituelles
de l’Homme, de toutes les formes d'imagination qui empêchent l’Homme de comprendre
totalement ce qui existe en dehors de l'espace-temps.

Et ce que vous appelez l'élite fait partie encore de ce groupe-là, mais cette élite-là, aussi a
une relation avec l'Humanité qui est totalement occulte, et cette élite-là sera toujours
occulte. Cette élite-là ne manifestera jamais sur le monde matériel, sur le monde en
puissance, les pouvoirs de sa conscience. Et cette élite sera, ou est ce que j'appelle le
gouvernement Invisible. 

RG : Alors finalement on a bouclé la boucle, on est revenu à cette science à laquelle la
nouvelle civilisation qui se transformera, adhérera bientôt. Cette science qui est objective ?

BdM : Oui, mais je veux faire comprendre une chose, c'est un point, c'est un aspect
psychologique. C’est impossible de comprendre la psychologie, l'état d'esprit, l'état d'âme,
de la sixième race de l’Homme, parce que la sixième race de l’Homme, ou l'Homme ou le
Surhomme est dans la Lumière. 

Et lorsque l’Homme est dans la Lumière, il n'a aucun rapport avec sa personnalité, aucun. Il
a effectivement une personnalité, mais il n'a aucun rapport avec sa personnalité, de sorte que
tout effort que l'on fait pour comprendre, pour saisir, pour sentir ce nouveau niveau de
l'évolution, est un effort purement psychologique qui provient du fait que vous pensez. 

Lorsque ces temps viennent, ils viennent d'une façon extrêmement subite, et l’Homme est
pris dans le mouvement de l'énergie. Ce qui permet à l’Homme d'avancer vers cette étape de
l'évolution, c'est sa propre conscience individuelle. Tant que l’Homme est attaché à
l’Homme, tant que l’Homme est attaché à une société, tant que l’Homme est attaché à une
race, tant que l’Homme est attaché à une planète, il ne peut pas entrer dans cette énergie,
parce que dans cette énergie il n'y a aucun attachement puisqu'il n'y a aucune personnalité. 

Ça ne veut pas dire, pour les gens qui craignent de perdre leur personnalité, qu'il n'y a pas de
personnalité, mais que la personnalité est liée à l’ego, que l’ego est lié à l’âme et que les
trois font un pont, et c'est avec ce pont que l’Homme peut entrer dans cette zone d'énergie et
contrôler la matière, et avoir des relations de puissance avec les Hommes ou avec les
extraterrestres. 

RG : Le mot est lâché ! Est-ce qu'autrefois Noé, qui a su se “tuner” (s’accorder)
probablement, pour construire l'Arche alors que tous les autres ont péri, Job qui a vécu des
misères jusqu'aux plus bas de l'Humanité pour finalement accéder à cette super conscience
ou à ce privilège qu'il avait lui, d’être “tuné”, était-ce, avec le dernier mot que vous avez
dit, en relation avec les extraterrestres ? 

BdM : Bon, le phénomène “extraterrestre” est un phénomène qui est très très compliqué, il
est très simple, mais il est très compliqué. Il est très compliqué parce que... Bon, le
phénomène “extraterrestre” est un phénomène qui est très très compliqué, il est très simple,
mais il est très compliqué. Il est très compliqué parce que nous les Hommes, nous croyons

222



que ce que nous croyons est ce que nous croyons, lorsqu'en réalité, ce que nous croyons
n'est pas ce que nous voyons dans la croyance de notre savoir qui est caché. 

Alors puisque nous sommes des Hommes avec des émotions et un mental, si nous
approchons la “phénominisation” de l'Esprit, que ce soit dans l'énergie de la Lumière ou que
ce soit dans la forme physique, nous voulons toujours nous assurer d'avoir un bon support
parallèle sur une autre planète. Alors nous voulons que les “extraterrestres” fonctionnent un
petit peu comme nous... Qu'ils aillent tous chez Steinberg's ! Alors le phénomène
extraterrestre, c'est un phénomène à double tranchant. Si nous pensons “extraterrestre”,
d’abord il faut penser “pouvoir de l'Esprit sur l’Homme”. 

Il y a des phénoménalisations de l'extraterrestre qui sont des projections dans l'Esprit de
l’Homme sur son écran mental. Ces extraterrestres qui sont les plus nombreux, les plus
connus, sont des influences des plans invisibles retardataires sur l'Esprit de l’Homme, soit
pour créer la crainte chez l’Homme ou pour créer chez l’Homme de l'enthousiasme. 

Si nous prenons le côté extraterrestre, c'est-à-dire si nous regardons ces races dans la galaxie
qui sont très évoluées et qui sont à la fois ce que vous appelez spirituelles, mais pas dans le
sens que vous appelez le terme spirituel, mais qui sont spirituelles et à la fois matérielles, à
ce moment-là nous retrouvons des êtres qui ont la capacité d'entrer en contact avec
l’Homme quand ils veulent, sous des conditions qui leur sont imposées, mais quand ils
veulent. 

Présentement, sur la planète Terre, il y a ce que vous appelez des formes extraterrestres non
physicalisées, ce sont des individus, des groupes d'individus qui sont en expédition, qui
survolent, qui étudient la planète, mais qui demeurent toujours à l'extérieur du champ
magnétique de la lumière terrestre. Et ces races, ces groupes d'individus étudient l'Humanité
et connaissent tout de l'Humanité, connaissent tout de la science humaine, ils peuvent
vérifier n'importe quoi parce qu'ils se servent de la Lumière pour contrôler l'énergie des
atomes qui leur permet d'étudier à volonté ce qui se passe sur notre plan matériel. 

La plupart de ces Intelligences font partie d'une confédération universelle galactique et ils
savent que l’Homme bientôt fera partie de cette confédération intermondiale, mais ils savent
aussi que l’Homme ne peut pas entrer en contact avec eux présentement à l'échelle
mondiale, parce que le moment où ils entrent en contact avec l’Homme, c'est le moment où
les forces de la gauche et les forces de la droite dans le monde se seront confrontées. 

Alors l’Homme doit vivre la grande confrontation, l’Homme doit vivre son karma,
l’Homme doit vivre ce qu'il a mis sur pied, l’Homme doit vivre sa machine de guerre parce
que lorsque l'on crée quelque chose, on doit en subir les conséquences, c'est normal ! 

Alors ces êtres qui sont sur des plans invisibles, pour la majorité des Hommes, sont des êtres
de haute qualité mentale, ils ont atteint des niveaux d'évolution scientifique, technologique,
qui dépassent même les romans de science-fiction humains et ils ont l’intérêt à sauvegarder,
à aider l'Humanité, parce que l’Homme possède “une âme” – et je dis le mot “âme” entre
parenthèses – parce que l'âme, ce n'est pas ce que vous croyez.
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Mais l’Homme a une âme de très haute qualité et c'est à cause de la qualité de cette âme
qu'il a, que ces civilisations ont intérêt à protéger l'Humanité, afin que l’Homme, une fois
libéré de la matière, puisse établir une nouvelle échelle de temps dans le Cosmos, qui
permettra à ces races d'accéder à d'autres niveaux d'évolution par l'entremise de l’Homme,
et je dis de l’Homme ! 

Les gens parlent d’extraterrestres, et automatiquement l’Homme, il est ici... On voit toujours
les extraterrestres comme nos grands frères, et l’Homme lui, derrière ! Mais je vous dis que
l’Homme dans la galaxie est plus important que les races de la galaxie, parce que l’Homme
a un contrat dans son évolution planétaire, et ce contrat est sur le point d'être concrétisé dans
la résonance totale de toutes les Intelligences atomiques de la planète.

Alors lorsque l’Homme fera l'expérience de toute l'Intelligence atomique de la planète,
l’Homme sera totalement libre de la planète, il pourra construire ce qu'il veut, les formes
qu'il veut, dans les dimensions spatiales qu'il veut, afin d'établir des ponts et un nouveau
centre d'énergie qui permettra à ces races en évolution de comprendre ce que nous appelons
la vraie croyance du mental cosmique. 

La croyance du mental cosmique est directement liée au phénomène de la personnalité, mais
l’Homme ne connaît pas le phénomène de la croyance du mental cosmique, parce que
l’Homme est emprisonné dans sa personnalité. Ces êtres-là, par contre, souffrent, manquent
de cette capacité de réfléchir leur personnalité tel que l’Homme peut le faire. Alors
l’Homme est en moins, eux sont en plus, et éventuellement il doit y avoir un équilibre entre
les deux aspects de la personnalité liés à l’ego du rayonnement et à l'âme, de la puissance
qui fait partie de toute la Conscience Universelle de la galaxie. 

Alors l’Homme est très important. Les gens doivent commencer à comprendre que
l’Homme est très important, et les gens doivent commencer à comprendre que le
phénomène extraterrestre est sans importance pour le moment. 

Si les gens perdent trop de temps à comprendre le phénomène extraterrestre, ils vont
s'épuiser mentalement, ils vont s'épuiser émotivement et ils vont parler de choses qui ne sont
en réalité que du verbiage scientifique ou pseudo-scientifique, parce que l’Homme n'a pas le
droit de comprendre, de connaître et d'étudier le phénomène extraterrestre. Le phénomène
extraterrestre ne fait pas partie des affaires de l’Homme encore, mais il fera partie des
affaires de l’Homme dans un avenir rapproché. 

Ce que l’Homme doit apprendre, comprendre, c’est de réaliser qu’est-ce que c’est être
Homme… Qu’est-ce que c’est être Homme ! Les gens ne savent pas qu’est-ce que c’est
“être Homme” parce que les gens sont inconscients de leur Esprit et sont inconscients de
leurs pensées, et ils ont l'illusion de comprendre, ils ont l'illusion de la compréhension, ils
ont l'illusion de l'intellect, ils ont l'illusion de l'éducation ! 

Ils ont l'illusion de toutes les formes astrales qui empêchent l’Homme d'avoir accès à l'utilité
de la pensée et de comprendre ce qui n'est pas compréhensible, et de pouvoir compléter dans
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le mental supérieur de son Esprit les vastes proportions de l'infinité qui manquent à
l'Humanité pour entrer en contact avec elle-même. 

RG : Parfois, Bernard utilise des termes, tantôt il a parlé des Atlantes longtemps avant de
dire le mot Atlantide, aussi simple que cela puisse paraître, “Atlantes”, les gens qui
vivaient en Atlantide... Mais si vous n'étiez pas habitués au mot “Atlantes”, ça aurait pu
vous arrêter, laissez-vous toujours aller ! En fin de compte, ce pourquoi moi je m'intéresse
au cas Bernard, là Bernard, c'est justement à cause de ce nec plus ultra, le plus ultra que
Bernard transmet. 

Il y a eu le Dr Murphy qui est venu à Montréal, il y en a d'autres qui passent, les grands
autorités en ésotérisme... Mais le plus ultra, c'est que t'es pas obligé de lire du Bernard !
T’es pas obligé de croire ce que Bernard dit, t'es pas obligé d'étudier ce que Bernard dit, ou
même de comprendre ce que Bernard dit, t'es surtout ici pour ressentir ce qui passe, en
mots, en vibrations, en impressions, en intuitions. 

Puis au bout de la ligne, quand tu retournes à la maison, tu te dis : c’était bien, c'était bon,
parce que ce qu’il nous a dit, ça se tient ! Mais n'essaie pas de répéter tout ce qu'il a dit,
c'est quasiment impossible, c'est quasiment infaisable. Je ne sais pas si je me trompe,
maintenant là, au sujet de ce qui s'en vient, ça fait presque un an et demi qu'on a Bernard
dans des conférences, et ça fait presque un an et demi qu'ils nous rabâchent les oreilles en
disant : “Vous pensez ? Faut pas penser”. “Vous êtes intelligents ? Vous n'êtes pas
intelligents parce que la vraie Intelligence ce n’est pas ici”. 

Et puis tout ce qui est autour de nous autres, c'est artificiel, c'est des mondes artificiels, ça
c'est artificiel, la vraie science ce n’est pas ici, etc., mais finalement, à travers tout ce qui
est artificiel, j'aimerais savoir, Bernard, qu'est-ce qui est vrai et qu'est-ce qui est quelque
chose qui va faire partie d'un temps nouveau, qui va être encore là lors de la sixième race,
et puis ce n'est peut-être pas l'égo, puis c'est peut-être l’ego ? Parce que là, je suis, des fois,
un petit peu confus quand tu nous dis : c'est votre ego qui vous bloque ! 

Et puis après tout, si on n’a plus d'ego après ça, comment on va se retrouver si on est plus
là avec un ego, ou quelle forme d’ego on aura à ce moment-là ? Vous savez aussi qu'après,
dans une bonne demi-heure, ce sera votre tour de poser des questions à Bernard. Alors
Bernard, qu'est ce qui est vrai ? 

BdM : La question de la réalité, la réalité matérielle, la réalité des autres plans, la question
est toujours mal posée, elle est toujours mal comprise la question, parce que c'est une
question... Le problème des illusions, c'est la même chose. Les gens ne comprennent pas
qu'est-ce que c’est une illusion, c'est réel une illusion ! Les gens pensent qu'une illusion ça
n'est pas réel, alors la première erreur est là ! Une illusion, c'est réel. Seulement une illusion,
c'est une forme d'énergie qui retarde l'évolution. La meilleure façon de comprendre qu'est-ce
que c’est une illusion, c'est une forme d'énergie qui retarde l'évolution d'un individu, d'une
société, d'une race, d'une planète. 

RG : Est-ce que l'Intelligence fait partie de ça, est-ce que ça a retardé l'évolution ? 
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BdM : L'Intelligence fait partie de l'évolution, mais l'application, la manifestation de
l'Intelligence à travers les formes des illusions de l’Homme retardent l'évolution. 

RG : À travers les formes des illusions ? Où est-ce qu'il n'y a pas d'illusions dans les
formes que l’Homme utilise ? Il y a certainement des formes où il n'y a pas d'illusions, où il
est dans le vrai comme on pourrait dire ?

BdM : Les illusions... Il y a illusion lorsque l’Homme est pris dans la valeur émotive de la
forme. Si l’Homme n'est pas pris dans la valeur émotive d'une forme, que ce soit une
expérience, que ce soit de la matière, que soit n'importe quoi, à ce moment-là l’Homme ne
vit pas l'illusion de la forme. Ce ne sont pas les formes qui sont mauvaises, ce sont les
illusions des formes qui sont mauvaises. 

Je prends le cas radical, par exemple, où un enfant meurt, un parent a un enfant puis il
meurt, ou un type a une “blonde” (petite amie) puis elle meurt… Alors là, l'individu
“capote” (s'écroule). Alors si la personne meurt puis elle s'en va sur un autre plan, c'est
naturel, c'est normal. Alors l'individu qui reste en arrière, ne devrait pas perdre le contrôle
de lui-même. 

Qu'il y ait une certaine peine, une certaine tristesse, c'est normal, parce que les Hommes
fonctionnent avec des émotions. Mais que l’Homme puisse avoir une certaine force
intérieure pour soutenir l'expérience, ça devrait être naturel. Il y a des gens qui ne peuvent
pas faire ça. Il y en a, il leur arrive une petite affaire puis c'est la fin du monde ! C'est la fin
du monde ! 

Puis là ils rationalisent puis ils analysent, puis ils rationalisent, puis ils analysent ! Ben,
continuez à rationaliser puis à analyser, vous allez “capoter” dans votre analyse puis votre
rationalisation. Ça marche de même ! Faut vivre la vie, faut apprendre, il y a des clés pour
comprendre la vie. La vie, c'est l'expression d'une Loi dans l’Homme… La vie. 

Alors cette Loi-là dans l’Homme, elle est connue lorsque l’Homme peut être conscient des
Intelligences qui sont sur les autres plans. C'est normal, ils la comprennent la vie, les
structures de la vie, les Lois de la vie, ils les comprennent, c’est eux autres qui sont les
grands ajusteurs de la vie. Nous autres, on la vit la vie !  

Mais si l’Homme vit sa vie dans l'impression qu'il est prisonnier d'un espace-temps, puis
qu’il a tout son “petit biologiste”, puis que ça s’arrête ici, c'est normal que s'il lui arrive une
tuile sur la tête, il ne comprendra pas ce qui arrive. Et si la tuile est le moindrement émotive,
s'il perd tout son cash d’une journée à l’autre, ou s'il perd sa femme, ou s'il perd toute sa
famille dans un accident, c'est évident qu'il ne restera plus rien pour le tenir. Alors les gens
souffrent sur la tête, pourquoi ? Parce que les gens sont pris dans l'illusion de la forme de la
vie. 

Alors les Hommes ont perdu la capacité de communiquer avec l'invisible, il y a eu tellement
de conneries avec l'invisible que c'est devenu de la superstition. Que les scientistes, les gens
qui ont un esprit philosophique, cartésien, scientifique, bien ordonné, ça ne colle pas trop
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bien à cette réalité-là, je les comprends, parce qu'il y a eu une dévolution là-dedans ! Mais
que le phénomène soit réel, que le phénomène soit intrinsèque, intégral, les Hommes vont
l'apprendre d'une façon ou d'une autre. 

Que les gens comprennent ce que je dis, ou qu'ils ne le comprennent pas, ça, c'est sans
importance, qu'ils croient ce que je dis ou qu'ils ne le croient pas, ça, c'est sans importance,
qu'ils viennent puis qu'ils entendent ce que je dis, ça, ça a de l'importance parce que : “veut
ou veut pas”, ils vont être obligés de retourner chez eux avec une vibration dans leur mental
qui va vibrer dans le mental. 

Ça, cette vibration-là, avec le temps, peut permettre que l'Esprit de ces individus-là, arrive
petit à petit à se décrocher de la nuance qui existe entre l’ego, la personnalité, la subjectivité,
la carapace humaine, puis l’Homme réellement ouvert qui est uni à l'infinité sur les autres
plans. 

Ça fait que dans l'évolution, dans tous les cas de l'évolution, que les gens croient... Moi je
dis aux gens : “croyez-moi pas”, parce que c'est mieux pour eux autres qu'ils ne me croient
pas, parce que s'ils me croient, à ce moment-là je deviens une béquille pour eux autres, puis
eux autres affaiblissent leur propre autonomie. Que les gens écoutent, ça ne peut pas faire de
mal… À moins d’être sourd… Ça fait que ça rentre. 

Mais si les gens me croient, à ce moment-là je deviens philosophe, je deviens un gourou
puis un “gouzou” puis un maître, toutes sortes de sectes, puis ça, ça ne vaut rien parce que
ça retarde leur propre évolution, leur centricité. Alors, les gens doivent en arriver à sentir
intérieurement ce qui est connu universellement. Je ne suis pas un phénomène moi ! Ce que
je sais, il y a bien des gens dans la salle qui le savent, ils ne peuvent pas l'exprimer comme
je l'exprime, car ils n'ont pas ma gueule, ils ne sont pas “tunés” (accordés) comme je suis
“tuné”, c'est normal. 

Mais il y a bien des choses que je sais qui sont connues des gens dans la salle, puis des gens
à l'extérieur. Mais les gens viennent me voir, ils me demandent une question… Ils me
demandent une question... Que les gens apprennent à répondre à leurs propres questions ! Si
vous venez me voir... C'est pour ça que je ne vous vois pas parce que je n'arrêterais pas moi,
je “capoterais” ! Il n’y a personne qui va me faire “capoter”, je suis bien trop centrique pour
ça. Ça fait qu’arrangez-vous pour répondre à vos propres questions ! 

Si vous n’êtes pas capables de répondre à vos propres questions, attendez… Avec les clés
qui viennent, éventuellement vous êtes capables de répondre à vos propres questions. Quand
vous allez pouvoir répondre à vos propres questions, vous allez être bien dans votre peau.
Ce n’est pas vrai ça ? Tu le sais toi ? Tu comprends cette affaire-là ? Je ne suis pas un
phénomène ! 

RG : Et là, Bernard, tu viens de dire je suis bien trop centrique… ! (FIN)
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Les béatitudes BdM-RG#14 (Août 1980)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

14 - LES BÉATITUDES

Richard Glenn (RG) : Bernard de Montréal, pouvez-vous nous expliquer pourquoi
certains enseignements comme celui des Béatitudes, dans des termes aussi simples, sont si
importants, puisque paraît-il, toute la chrétienté va essayer maintenant de, j’allais presque
dire, survivre, en appuyant son enseignement sur les Béatitudes ? Et vous savez maintenant,
vous savez aussi le contenu des Béatitudes, pourquoi ce message qui est pourtant si simple,
qui revient à dire qu’aux gens simples appartiendra le ciel, soit si important pour qu’on
mise toute la chrétienté ?

Bernard de Montréal (BdM) : Alors le message est important parce que d’abord, le
message est occulte. Il est occulte dans le sens que le Christ était supramental, il avait une
conscience cosmique, et tout ce qu’il disait, il le disait en vertu de certains principes qui sont
liés à la Loi unique ; des principes qui sont directement le résultat d’une compréhension
totale des Lois de vie. 

Et étant cosmique, étant éternel, étant ultimement immortel, le Christ pouvait, avec sa
pensée créative, générer des formes de pensées et organiser un mental pour la perception des
masses, la perception des gens, au cours des siècles, qui demeurait inviolable, c’est-à-dire
que la Loi est inviolable.

Et les termes qui étaient employés dans ces moments de conditionnement de l’esprit
humain, étaient des termes très simples, mais étaient aussi des termes voilés dans ce sens
que le Christ savait très bien que ce qu’il disait ne pouvait pas être vécu. Il pouvait être
appliqué, mais il ne pouvait pas être vécu parce que pour vivre, pour que soit vécu un texte
ou l’expression d’une Loi universelle, il faut que l’Homme soit arrivé dans son évolution à
une réorganisation de son mental, afin de pouvoir comprendre ce qui se cache derrière le
voile de l’intellect, derrière les mots. 

D’un autre côté, ce qu’il disait pouvait être appliqué dans la vie, et c’est ce qui est devenu la
fondation des principes humanitaires religieux de la chrétienté. Lorsque le Christ parlait, il
ne parlait pas en connaissance de cause, il parlait en relation avec la cause originale de
l’évolution, avec les principes de base de toute réorganisation de l’Esprit humain. Il parlait
en relation avec une Intelligence qui n’était pas conditionnée par l’ordre de notre monde
matériel, il parlait dans le cadre d’un savoir total, et la Loi qu’il expliquait avec des mots
devenait pour lui, dans l’avenir, une réalité, dont les Hommes, en ces temps-là, ne pouvaient
pas réaliser.

C’est pour ça que la chrétienté telle que nous la connaissons, telle que nous l’avons connue
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au cours des siècles s’épanouira une fois que l’Homme aura été transmuté. Avec la
transmutation, la réorganisation mentale de l’Homme, la compréhension supérieure de son
mental, l’exécution parfaite dans la Loi de l’action de tous les mouvements de vie,
permettront à l’Homme d’exercer sur le plan matériel et d’exécuter la Loi qui était connue
dans ces Béatitudes.

Alors dans les Béatitudes, il y a deux phases, il y a la phase historique, il y a la phase
contemplative qui est aussi une phase historique, et il y a la phase cosmique, la phase de
mutation, il y a la phase de la Lumière, et cette phase n’est pas encore totalement
commencée dans ce sens qu’elle n’est pas encore directement liée à l’évolution matérielle,
scientifique, cosmique, philosophique et intellectuelle de l’Homme.

RG : Alors n’y a-t-il pas un risque évident là, pour que la chrétienté d’aujourd’hui
s’engage dans ce sens-là en disant : on va essayer de voir les fruits et on va essayer de
cultiver l’arbre qui donnera ces fruits-là ! Autrement dit, dans les Béatitudes, on dit : si tu
es de telle sorte d’Homme, tu seras fils de Dieu, si tu es telle sorte d’Homme, tu profiteras
du ciel, si tu es telle sorte d’Homme, tu auras tel attribut, telle récompense. Et la chrétienté
maintenant va essayer de s’engager dans le sens inverse, c’est-à-dire voici les fruits,
cultivons l’arbre, soyons miséricordieux, soyons reconnaissants envers la justice, etc.

BdM : Oui, mais la chrétienté, le corps professoral de la chrétienté, le corps éducatif de la
chrétienté, le corps théologique de la chrétienté, ceux qui pensent la chrétienté, ceux qui
essaient de l’ajuster aux différents modes d’évolution psychologique et philosophique de
l’Humanité au cours des siècles, cette chrétienté-là est une chrétienté pensante. C’est une
chrétienté humaine. Ce n'est pas une chrétienté cosmique, alors automatiquement les efforts
spirituels et les efforts religieux de cette chrétienté font partie de l'évolution spirituelle de
l'Humanité, mais la chrétienté qui viendra, ce ne sera plus une chrétienté, ce sera une
conscience universelle dans le Christ. 

La chrétienté telle qu'elle est aujourd'hui, telle qu'elle est vécue, telle qu'elle a été vécue
pendant des siècles, était une chrétienté sociale, était une chrétienté qui avait un rôle à jouer
sur le plan politique, sur le plan historique, sur le plan des peuples, sur le plan de l'évolution
des nations. 

Tandis que la chrétienté qui viendra, la chrétienté universelle ne sera pas une chrétienté qui
aura un rôle à jouer sur le plan évolutionnaire des peuples, mais ce sera un état d'esprit qui
permettra à l'Homme de CONTRÔLER LA MATIÈRE et d'élever l'esprit des masses afin
de permettre éventuellement aux masses d'atteindre ce même niveau de conscience, et de
communiquer éventuellement avec les Intelligences, les races supérieures de la galaxie qui
ont pour charge, dans le Cosmos, ce que la chrétienté a pour charge sur le plan matériel
physique. 

Alors quand on parle de chrétienté, il faut considérer deux aspects de la chrétienté. Il faut
considéré l'aspect historique qui est dominé par les pensées humaines, qui est conditionné
par le fardeau du karma humain, et la chrétienté universelle qui, automatiquement, devient
pléonasme, parce que si on parle de chrétienté universelle, on emploie le terme universel qui

229



est un terme continu, qui est un terme complet et on y ajoute un concept chrétien qui
implique aussi la personnalité radiante d'un Christ qui est déjà universel. 

Alors de parler d'une chrétienté universelle, c'est un pléonasme, il s'agit éventuellement de
parler de l'universalité de la conscience humaine, et l'universalité de la conscience humaine
est une version chrétienne des rapports totaux entre l'Homme et le Cosmos, mais que
l'Homme aujourd'hui ne peut pas vivre parce que l'Homme aujourd'hui est inconscient.

RG : La première des Béatitudes pourtant est sans équivoque : Bienheureux les pauvres
d'esprit, car le Royaume des cieux leur appartient.

BdM : Alors, je viens de dire qu'il y a deux phases dans la chrétienté, il y a une phase
occulte, il y a une phase future, il y a une phase qui est liée à la transmutation de l'Homme et
il y a une phase historique, psychologique et philosophique. Alors, ce que vous me dites, ce
que vous me donnez est le matériel psychologique qui se rapporte dans les deux occasions. 

Il se rapporte dans la phase historique, effectivement, tous les gens, les peuples, les nations,
les prêtres, les Hommes ont essayé de vivre par ces préceptes chrétiens et ont manqué leur
coup, mais ils ont quand même progressé un petit peu. 

Et il y a la phase cosmique qui va venir, que l'Homme ne connaît pas, que l'Homme
connaîtra, qui est totale, et qui permettra à l'Homme un détachement total de la forme
vertueuse des mots pour le faire pénétrer dans la conscience totale de l'organisation
matérielle de son énergie, qui lui permet d'activer ce qui est réel dans les mots, mais de
dépasser l'illusion spirituelle qui est dans les mots aussi. 

Je vous donne un exemple, on dit : “bienheureux les creux – quelque chose comme ça –
bienheureux les simples d'esprit”, alors effectivement, “bienheureux les simples d'esprit”,
c'est un terme qui est réel sur le plan universel ; sur le plan humain, psychologique,
historique, il faut faire attention, parce qu'il y a des peuples, il y a des organisations qui vont
se servir des simples d'esprit pour la création d'une basse politique de puissance. 

Alors on dit... C'est bien beau de dire aux gens : “soyez patients, tout s'arrange, Dieu va
s'occuper de tout... bababa”... Ce qu'on a fait là... Bon, ce que Nietzsche a voulu défaire au
dix-neuvème siècle. Bon, ça c'est un côté. Mais quand on parle de “simple d'esprit”, moi je
suis un simple d'esprit. Alors je suis simple d'esprit parce que je n'ai pas d'orgueil spirituel,
je suis simple d'esprit parce que je n'ai pas d'orgueil intellectuel. C'est ça un simple d'esprit. 

Un simple d'esprit, c'est un Homme qui peut écouter ce qui vient à lui d'un autre monde,
d'un autre plan, et qui réussit éventuellement à organiser sa vie en relation avec les préceptes
fondamentaux universels de cet enseignement. Alors effectivement, pour pouvoir recevoir
cette information, cette énergie, cette vibration, il faut être un “simple d'esprit” parce que si
on n'est pas simple d'esprit, on ne l'accepte pas. Alors, simple d'esprit, ça veut dire un être
qui n'est pas lié, qui n'est pas façonné par l'orgueil intellectuel. Ça, c'est un simple d'esprit. 

Alors si vous êtes dans cet état, vous êtes simples d'esprit. Les gens qui sont dans cet état
sont simples d'esprit, mais je parle toujours des mots, les Hommes emploient les mots à
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toutes les sauces, alors c'est évident qu'un esprit machiavélique qui va se servir du terme
“simple d'esprit”, ou un esprit tel qu'Hitler qui va se servir du mot “simple d'esprit”, ils vont
s'en servir à leur façon, du mot “simple d'esprit”. 

Il ne s'agit pas d'être emprisonné dans la forme, mais de bien comprendre ce que veut dire le
terme “simple d'esprit”. Et “simple d'esprit” veut dire avoir l'esprit humain ouvert pour
pouvoir recevoir de la connaissance des autres plans de l'évolution afin d'éclairer notre vie
personnelle. Ça, quand tu as ça, tu es simple d'esprit.

RG : Quand on parle du Christ, on parle souvent du Christ qui a guéri des malades, guéri
des problèmes physiques autant que des problèmes moraux. Il y a un point qui me touche de
près, parce que c'est un peu sensationnalisme sur les bords, c'est lorsque le Christ agit sur
les malades en Esprit justement, car a-t-il déjà dit, le seul péché qui ne sera pas pardonné,
c'est le péché de l'Esprit. Il rejette Belzébuth de certains possédés. Qui sont ces entités qui
viennent travailler sur l'ego de l'être humain, qui viennent travailler sur la fondation même
de l'être humain, qu'on appellera Satan, qu'on appellera Belzébuth, qu'on appellera le
démon, le diable ?

BdM : À la dernière conférence et dans les séminaires, j'ai parlé de ça. J'ai dit que l'Homme
ne connaît pas, ne comprend pas la constitution des mondes invisibles, l'Homme connaît un
petit peu la constitution de son monde matériel, dans ce sens qu'il peut avoir une
compréhension assez terminale de ce monde-là. Mais en ce qui concerne les plans
invisibles, l'Homme n'a aucune compréhension de ces mondes-là. Il ne peut pas juger
directement de la valeur psychologique qui détermine les rapports entre son Esprit et des
esprits qui sont sur d'autres plans.

Et c'est justement à cause de cette incapacité que l'Homme, surtout l'Homme moderne, est
en danger de violer les Lois de la vie sans en être conscient, et ça, c'est dangereux parce que
les autres mondes, les entités, les gens qui meurent et qui vont sur les autres plans, ils ont la
capacité de communiquer avec l'Homme. 

Et ceux qui s'occupent de communiquer avec l'Homme, en général, sont des gens, des ego
qui manquent de compréhension, qui manquent de ce que vous appelez la Lumière pour
comprendre la dimension dans laquelle ils sont, pour comprendre qu'ils sont prisonniers du
temps, pour comprendre les Lois qui leur permettraient de sortir de ces zones de temps, afin
de se libérer et d'aller dans d'autres champs d'énergie qui leur permettraient d'évoluer sur ces
plans-là, comme ils peuvent le faire sur la planète Terre.

Alors ce qu'ils font, ils se mettent en communication avec un homme ou une femme qui est
réceptive à leurs vibrations. L'homme ne le sait pas, la femme ne le sait pas et la première
chose qu'on sait, c'est que ces personnes reçoivent de l'intelligence ou de l'information que
j'appelle, entre parenthèses, négative ; négative dans ce sens que c'est de l'intelligence qui
retarde l'évolution de l'individu, qui rend sa vie sur le plan matériel plus pénible, mais qui
aide l'évolution de l'ego ou de l'autre intelligence qui est sur les autres plans. 

Alors ces Intelligences-là sont affectées par des forces aussi, et ils sont sous le contrôle de
certaines Lois, et les Lois qui affectent leur intelligence, leur comportement psychologique à
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l'extérieur du temps humain, mais à l'intérieur du temps universel, font partie de ce que vous
appelez communément les forces sataniques ou les forces lucifériennes. Alors l'Homme est
en danger devant ces forces parce que l'Homme n'a pas le pouvoir de se protéger contre ces
forces.

Effectivement, il y a des gens qui vont dire : “bon, ben, je me protège, je fais ci, je fais ça”.
Ceux qui disent : “je fais ci ou je fais ça”, je me protège, ils le font parce qu'ils peuvent le
faire. Mais il y a des gens qui ne peuvent pas le faire et même s'ils essaient de se protéger,
ils sont incapables de se protéger.  

Il y a des raisons pour ça, il y a des ouvertures d'énergie, il y a des réseaux d'énergie qui
sont ouverts et qu'eux ne peuvent pas fermer par eux-mêmes parce qu'ils n'ont pas la
connaissance des Lois de l'énergie, ils n'ont pas la connaissance des Lois des réseaux, alors
automatiquement ils souffrent de ces interférences et ils sont affectés sur un plan chrétien,
par les forces sataniques.

Les forces sataniques ne s'occupent pas directement de l'Homme, elles s'occupent de
l'involution ou de l'évolution de l'Homme. Mais ces ego qui sont sur les autres plans
s'occupent directement de l'individu, de l'Homme, parce que c'est avec l'Homme qu'ils ont
des rapports étroits et l'Homme doit connaître l'existence de ces Intelligences. Et il y a
seulement une façon de les connaître, ces Intelligences, et d'en connaître les raisons de
rapport avec elles, c'est de comprendre le mécanisme, le fameux mécanisme de la pensée
que personne ne comprend.

Quand je dis que l'on ne pense pas, que ce n'est pas l'Homme qui pense, que derrière la
pensée humaine, il y a une autre pensée universelle, que de cette pensée universelle sont
issus deux courants : un qui est l'intelligence négative et un qui est l'intelligence positive.
Quand je dis que la plupart des Hommes fonctionnent, les Hommes de bonne volonté, qu'on
appelle les Hommes de bonne volonté, fonctionnent avec le courant d'énergie d'intelligence
positive, mais il y a des Hommes aussi qui fonctionnent avec le courant d'énergie négative,
c'est une polarité ! Et le mental inférieur de l'Homme est un corps polaire, il y a une polarité.

Alors tous les Hommes sont susceptibles de recevoir de l'intelligence négative ou de
l'intelligence positive, ce que vous appelez des pensées positives ou des pensées négatives,
et à un certain moment, l'Homme doit être capable de savoir d'où viennent ses pensées,
surtout si ce sont des pensées négatives et d'éliminer la correspondance vibratoire qui existe
entre lui et ces Intelligences qui sont sur les autres plans. 

Alors c'est là que commence le niveau de la grande psychologie universelle de l'Homme, où
il en arrive éventuellement à se libérer des courants d'énergie négative et tendre vers les
courants d'énergie positive pour éventuellement sortir de la polarité du mental inférieur et
travailler directement avec le mental supérieur. 

Alors le Christ faisait ça, parce que le Christ connaissait ces Lois. Alors automatiquement,
s'il y avait des gens qui étaient possédés ou qui souffraient d'une relation personnelle,
psychologique, souvent karmique, avec des entités qui étaient sur les autres plans et qui se
servaient de leur intelligence pour leur propre évolution, à ce moment-là le Christ se servait
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de son pouvoir de connaissance pour éliminer ces intrus et permettre à l'individu de
continuer une vie normale à l'intérieur de son propre karma personnel.

RG : Ces Intelligences rejoignent l'être humain à différentes époques pour l'évolution
générale, on peut remarquer qu'à l'époque du polythéisme, les dieux sont presque toujours
à l'image d'êtres humains, des Surhommes, on les voit dans la Bhagavad-Gita, on le voit
dans le polythéisme des Grecs ou ailleurs. Après cette grande époque qui est très ancienne,
on arrive au monothéisme, que ce soit le christianisme, le judaïsme ou l'islamisme. Qu'est-
ce qui s'en vient, maintenant qu'on a connu le monothéisme ?

BdM : La période polythéiste était une période ou l'âme humaine était très astralisée, alors
l'âme humaine étant très astralisée avait besoin de plusieurs formes d'expression de son
devenir cosmique en elle, mais le mental humain n'était pas assez développé, la
connaissance était dans les mains de quelques initiés et les peuples étaient forcés d'attiser en
eux le feu de la réalisation à un niveau astral, en manifestant dans leur culture, dans le cadre
culturel de leur vie, des impressions psychologiques qui servaient à supporter le fardeau de
la vie. Alors on avait le polythéisme à toutes les sauces.

Ensuite est venu la période monothéiste. La période monothéiste, c'était la période ou
l'Homme commençait à devenir intelligent, c'est-à-dire la période ou l'Homme commençait
à développer la philosophie, la période ou l'Homme commençait à réaliser qu'il y avait en
lui-même un Dieu. 

Mais il réalisait qu'il avait en lui-même un Dieu parce qu'on lui disait qu'il y avait un Dieu !
Si on ne lui avait pas dit qu'il y avait un Dieu, l'Homme ne l'aurait pas réalisé, parce que
l'Homme était encore trop isolé du Cosmos. L'Homme n'avait pas la centricité qui lui
permettait d'accéder à des vérités universelles sans passer par le biais d'un enseignement
quelconque.

Et dans l'avenir qui viendra, lorsque l'Homme aura atteint le niveau, le stage de la centricité,
où l'Homme sera capable de dialoguer avec les Intelligences universelles, où l'Homme sera
capable par lui-même de confronter son Intelligence avec les Intelligences universelles,
lorsque l'Homme sera capable de comprendre toutes les Lois du Cosmos, et de réaliser en
vérité que toutes les Lois ne font qu'une, à ce moment-là l'Homme réalisera qu'aussi le
monothéisme est une façon arbitraire de développer le principe de la suprématie de l'Esprit
dans l'Homme.

Une fois que l'Homme aura compris que la suprématie de l'Esprit dans l'Homme est un
diapason vibratoire qui lui permet d'établir des relations d'énergie entre le cosmique et lui-
même, à ce moment-là, il pourra renverser le monothéisme et ne plus s'attirer, ne plus vibrer
à la conception unique d'un Dieu, mais de partager avec la hiérarchie les différents mondes
de Lumière qui existent afin de se servir des énergies qui existent dans le Cosmos et de
retravailler l'essence divine qui existe dans toutes les galaxies. 

À ce moment-là l'Homme sera créateur et l'Homme sera en relation parfaite avec ce qu'il
appelle le “divin”, mais le concept d'un Dieu, le concept unique d'un Dieu ne sera plus égal
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à la portée de son Intelligence parce qu'il aura déjà dépassé la capacité de penser. Et une fois
que l'Homme cesse de penser, il n'a plus besoin de support psychologique pour entrer en
transe vibratoire en relation avec son émotionnel. Il est capable de supporter l'isolation
cosmique et de rentrer en faveur totale avec lui-même ; ce qui lui permet d'entrer en faveur
totale avec ses atomes, et de redistribuer dans le Cosmos l'énergie dont il a besoin afin de
procréer, comme les entités dans le Cosmos idéal le font. 

On doit repenser la réalité, on doit repenser la vertu, on doit repenser la religion, on doit
repenser les grands concepts philosophiques parce que les grands concepts philosophiques
font partie de l'évolution de l'Homme, mais ils font partie aussi de l'involution de l'Homme. 

Lorsque l'Homme sera dans l'évolution, il ne pensera plus, alors il saura. Quand il saura, il
n'aura plus à penser et quand il n'aura plus à penser, il saura. C'est un cercle vicieux, mais
c'est un cercle vicieux qui projette en lui-même une forme constante d'énergisation de son
mental et qui le projette où il veut, éventuellement, lorsqu'il a la volonté et la capacité de se
servir de ses propres forces qui sont les forces de son âme.

RG : Que dire de ces enfants de la Lumière ?

BdM : Les enfants de la Lumière sont ou seront les gens qui auront accès à la transmutation
du corps matériel. Ce sont ceux qui pourront connaître et converser avec les Intelligences
supérieures, ce sont ceux qui connaîtront leur âme, qui verront leur âme, qui pourront se
servir de l'énergie de leur âme pour transmuter l'énergie. 

Ce seront ceux qui pourront voyager dans le temps, ce seront ceux qui auront le pouvoir de
discuter, de parler sur un plan d'égalité avec les races d'outre-espace, ce seront ceux qui
auront le pouvoir sur la matière minérale, ce seront ceux qui auront le pouvoir sur la matière
végétale, ce seront ceux qui pourront créer de nouvelles formes animales, ce seront ceux qui
pourront influer sur l'Esprit de l'Homme. Et ce seront ceux qui créeront une nouvelle
civilisation, mais dans l'invisible de la planète Terre, mais qui auront le pouvoir de revenir
sur le plan matériel, physique, s'ils le veulent. 

Ils seront libres, ils auront la disponibilité totale de se servir d'eux-mêmes pour travailler
avec la hiérarchie dont ils ont besoin, la Lumière, pour être guidés dans les voyages dans
l'espace et dont ils font partie, et avec laquelle, éventuellement, ils seront initiés totalement,
ce que j'appelle la fusion.

RG : Il est plus facile actuellement de faire le mal que de faire le bien, se peut-il qu'un jour
il sera plus facile de faire le bien que de faire le mal ?

BdM : C'est plus facile de faire le mal aujourd'hui que de faire le bien parce qu'aujourd'hui
le mal a une plus grande influence sur l'Homme que le bien. Mais lorsque le bien aura une
plus grande influence sur l'Homme que le mal, l'Homme fera le bien. Mais faire le mal et
faire le bien, ça équivaut à la même chose, c'est karmique, que vous fassiez le bien ou que
vous fassiez le mal, c'est karmique.

Lorsque l'Homme est muté, il ne fait ni le bien ni le mal. Il fait ! Tant que vous faites le
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bien, tant que vous faites le mal, vous êtes dans l'inconscience. Quand “vous faites”, vous
n'êtes plus sujet aux Lois karmiques.

RG : Et ces Lois karmiques, est-ce qu'elles lui sont imposées par l'extérieur ou est-ce qu'il
ne se les crée pas lui-même, il se crée son propre enfer, il se crée son propre ciel, et
bienheureux les faibles en esprit, car pour eux le ciel existe ?

BdM : Les Lois karmiques sont des lois d'organisation de la Lumière, elles font partie des
Lois cosmiques. Si le karma n'existait pas, à ce moment-là il y aurait un déséquilibre total
dans l'universel, alors les Lois karmiques sont des Lois nécessaires pour engendrer de
nouvelles vibrations. Alors au fur et à mesure que l'Homme évolue, il engendre de nouvelles
vibrations. Mais il engendre de nouvelles vibrations en passant par un retour à la fermeture
de son Esprit, ce que j'appelle le “blanc de mémoire”. 

Alors il revient sur un plan matériel, il a oublié ses antécédents, mais il a choisi un plan de
vie qui constitue un projet idéal pour la reformulation d'un autre traité avec la vie, ce que
vous appelez “l'expérience”, et ça, ça s'accumule pendant des siècles, et des siècles, et des
siècles. Une fois que l'Homme a compris les Lois, les leçons, à ce moment-là il peut
comprendre la vie, et lorsqu'il comprend la vie, il n'a plus rien à apprendre, c'est évident !

Si vous comprenez vos leçons, vous n'avez plus rien à apprendre, à ce moment-là il peut
commencer à faire un travail d'enseignement ou un travail d'instruction quelque part dans le
Cosmos pour aider les races ou pour aider les Humanités qui sont en évolution et qui ont
besoin d'aide, parce qu'elles sont retardées par un karma qui est trop pénible. Mais tant que
l'Homme pense faire le bien ou qu'il s'occupe de faire le bien, ou qu'il s'occupe de faire le
mal, c'est parce qu'il n'est pas conscient. 

QUAND ON EST CONSCIENT, ON NE S'OCCUPE PAS DE FAIRE LE BIEN OU DE
FAIRE LE MAL, ON FAIT !

RG : Pour prendre des leçons de vie, de vie en vie, si on peut dire, pourquoi c'est la
méthode qu'on utilise pour l'être humain ? Est-ce qu'il ne pourrait pas y avoir d'autres
façons, d'autres approches pour que l'être humain développe en lui les connaissances, qu'il
n'ait pas à revenir vivre de vie en vie ?

BdM : Oui, mais ça, ça aurait nécessité un autre plan de vie.

RG : C'est que tout le problème vient du départ. L'être humain vivait dans un paradis...

BdM : Non, non, non ! Le problème vient du fait que le temps existe. Le problème de
l'Homme, c'est le temps, ce n'est pas le bien, le mal. Le bien et le mal, c'est le problème
secondaire de l'Homme. Le problème original de l'Homme, c'est le temps. Alors le temps a
été créé avec le renversement de la galaxie, alors c'est le renversement de la galaxie qui a
créé la polarité dans tous les corps humains.

Si la polarité n'existait pas dans l'Homme, il serait capable de se dématérialiser, il serait
capable de pénétrer dans la matière et de sortir de son corps, il aurait une liberté totale, mais
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le temps a figé l'Homme dans son enveloppe physique et sur les autres plans. Et lorsqu'un
Homme est fixé sur un plan matériel, il y a toujours un espoir d'évolution parce qu'il a
quand même la capacité d'organiser sa vie en relation avec des principes qui sont donnés par
des initiés ou ces gens-là. 

Mais lorsque l'Homme est sur les plans invisibles et qu'il est fixé dans le temps, ce n'est pas
un cadeau ! Les morts, les gens qui meurent, ce n'est pas un cadeau ! S'ils ont un bon karma,
si ce sont des êtres évolués, s'ils meurent et qu'ils voient la lumière, autrement dit s'ils font
l'expérience d'une mort qui est assez avancée, à ce moment-là, ça vaut la peine, ça vaut le
coup, ils peuvent continuer, ils ont des points de référence. 

Mais s'ils meurent et qu'ils tombent dans des régions sombres, et qu'ils sont affectés par le
magnétisme luciférien ou satanique, ces gens-là peuvent passer des longues périodes dans la
noirceur, et à ce moment-là ils sont totalement dépourvus d'aide, et c'est pour ça qu'ils ont
besoin de l'Homme parce qu'ils sont les frères de l'Homme.

RG :  Ils sont issus eux-mêmes de l'Homme...

BdM : Ils sont issus de l'Homme, ils font partie de l'Homme, mais c'est avec le temps que
l'Homme a commencé la débandade. S'il n'y avait pas eu de temps, à ce moment-là,
aujourd'hui notre civilisation serait différente et on serait comme des races d'outre-espace,
on fonctionnerait en relation avec la Lumière. 

Mais ça a été voulu que l'Homme fasse l'expérience du temps, parce que les forces
sataniques ont décidé que le temps était la meilleure mesure pour eux de déterminer s'ils
étaient capables, dans le Cosmos, d'évoluer avec une civilisation terrestre. Et ils se sont
aperçus qu'ils ne peuvent pas évoluer avec une civilisation terrestre, parce que les Forces de
la Lumière sont trop puissantes, et qu'éventuellement les Forces de la lumière doivent, à un
certain moment, trancher la question et permettre à l'Homme d'évoluer par lui-même... Parce
que l'Homme est trop faible. 

Le but original des forces sataniques, c'était d'évoluer avec l'Homme, ils voulaient évoluer
avec l'Homme – comme ils avaient été chassés, ce que vous appelez “chassés” dans votre
langage émotif là – comme ils ont été chassés du paradis, ils avaient besoin d'évoluer, alors
l'Homme leur permettait d'évoluer. Et on retrouve ce même phénomène chez les ego qui
contactent les individus, ça fait partie du même processus. Mais ils se sont aperçus qu'ils ne
pouvaient pas évoluer avec l'Homme parce que l'Homme est protégé, et l'Homme est
protégé parce que l'Homme a une âme, c'est pour ça qu'il est protégé. 

Et à part ça, il y a le Christ qui est venu ! Si le Christ n'était pas venu, là on serait dans de
beaux draps, mais il est venu ! Quand un être comme le Christ vient sur le plan matériel,
c'est final. Les forces sataniques éventuellement doivent se retirer, quitte à revenir plus tard,
ils ont la chance de revenir plus tard, les cycles d'évolution continuent. Mais au moins,
l'Homme a une chance de se repérer et lorsqu'il se repère, à ce moment-là il y a une
évolution.

RG : Oui, parce qu'on laisse entendre qu'après le retour du Christ, il y aura une période ou
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la bête sera inaccessible, l'Homme sera inaccessible à la bête pendant un jour, un demi-
jour, mais qu'après, ça peut revenir, ça peut reprendre encore, le bal va repartir ?

BdM : Oui, ça va revenir parce que les Hommes sont cons, ça va revenir parce que les
Hommes aiment la matière, les Hommes aiment... (coupure enregistrement)... 

RG : On a l'impression à t'entendre, Bernard, que l'être humain n'est pas – l'être humain
qu'on imagine en psychologie ou autrement, en biologie – l'être humain est quelque chose
qui n'est pas nécessairement le corps humain ? 

BdM : L'être humain est multidimensionnel, il est multidimensionnel, on s'imagine qu'on
est ce qu'on est, c'est rien ça, c'est le plan le plus bas de notre réalité, on est
multidimensionnel, t tout est magnétique, tout est énergie. C'est pour ça que c'est si
important à l'Homme, éventuellement, d'être fusionné. Alors, lorsque l'Homme est fusionné,
les cycles d'évolution et d'involution, il n'y en a plus parce qu'il est fusionné. 

Quand tu es fusionné, tu es bien, mais tant que tu n'es pas fusionné, tu as besoin d'aide de
quelque part, il faut que ça vienne de quelque part. Ceux qui te le donnent, ben, il faut qu'ils
sachent, tu n'achètes pas ça chez Steinberg's !

RG : Lorsque l'être humain perd son corps, il est encore être humain malgré tout ?

BdM : Lorsque l'être humain perd son corps... Pourquoi perdre son corps, il ne perd pas, il
transmute ! Vous autres, vous ne voulez pas perdre, vous voulez perdre, vous avez peur de
perdre, c'est tout dans vos mots, tu ne perds rien, tu transmutes, tu dématérialises, tu te
rematérialises. Ton intérêt pour ton corps, ça n'existe plus cet intérêt-là. L'intérêt que
l'Homme a pour son corps, c'est l'intérêt de sa personnalité. Si la personnalité est fusionnée,
si la personnalité n'est plus polarisée par le corps émotionnel puis le corps mental, à ce
moment-là, que tu ais un corps ou tu n'en as pas, tu ne perds rien ! 

R G : Parfois on est bien heureux d'avoir un corps, parfois on est malheureux dans la
souffrance physique ?

BdM : On est bien heureux d'avoir un corps quand ça marche bien, quand il n'est pas
malade ; quand il est malade, on n'en veut plus là...

RG : Est-ce que comme d'autres disent, on voit l'âme par les yeux ou est-ce que le corps est
finalement le reflet de l'âme ?

BdM : On voit l'âme par les yeux !... Vous ne voyez pas l'âme par les yeux ! Vous voyez la
reflexion, les vibrations de l'énergie de l'âme par les yeux.

RG : Ceux qui voient l'aura, le corps astral ?

BdM : Ce n'est pas l'âme ça ! L'âme, c'est l'âme ! Des mots, des mots, des mots !

RG : Ça vient d'où ?
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BdM : Ça vient de notre imagination !

RG : L'âme, j'entends, ça vient d'où ?

BdM : L'âme, elle vient d'où ? Elle vient de nulle part, elle est tout partout en même temps.

RG : Et est-ce qu'elle est située dans un temps ?

BdM : L'âme est indépendante du temps, c'est pour ça qu'elle est tout partout.

RG : Dans le même temps, elle est dans tous les espaces ?

BdM : L'âme est multitemporelle, l'âme est faite d'une énergie qui se suffit à elle-même.
L'âme, c'est une essence “divine”. L'âme... Ça ne cherche pas l'âme, ça ne se place pas
l'âme, c'est universel l'âme.

RG : C'est pourtant attaché à un corps ?

BdM : C'est attaché à un corps parce qu'il y a des relations vibratoires entre l'âme et le
corps, mais l'âme n'a pas besoin d'être attachée à un corps pour que le corps vive. Un corps
peut très très bien vivre et fonctionner sans que l'âme soit dedans. En général, l'âme est
dedans, puis ça fonctionne mieux. On pense toujours en terme d'espace puis de temps, puis
on pense toujours en terme de quantité puis en terme de rapport. On pense ! Tant qu'on
pense, on ne sait rien, c'est normal !

RG : Comment pouvez-vous, Bernard, m'expliquer le phénomène d'évolution sans y mettre
la notion de temps et d'espace ?

BdM : Le phénomène d'évolution n'a rien à faire avec le temps, c'est le phénomène de
temps qui a à faire avec l'évolution. Tant qu'il y a du temps, il y a de l'évolution, quand il n'y
aura plus de temps, il n'y aura plus d'évolution.

RG : Les forces sataniques sont-elles soumises au temps ?

BdM : Les forces sataniques sont soumises au temps, très bien.

RG : Et c'est pour cette raison qu'elles s'accrochent à l'âme ?

BdM : C'est pour ça que les forces sataniques sont malheureuses parce qu'elles sont
soumises au temps. La plus grande souffrance d'une Intelligence c'est d'être soumise au
temps, la plus grande ! Les forces sataniques sont soumises au temps. La preuve, c'est que
dans le monde satanique, il n'y a pas de Lumière, parce que dans le temps, il n'y a pas de
Lumière. C'est en dehors du temps qu'il y a de la Lumière, pas dans le temps. Dans le temps,
il n'y a pas de Lumière, il y a de l'électricité, il n'y a pas de Lumière.

RG : Est-ce qu'une âme est de soi, intelligente ?
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BdM : Non, non, non, ça ne marche pas de même. L'âme, c'est un phénomène cosmique,
l'âme ! C'est tout partout, c'est TOUT, l'âme. C'est total, c'est ominipotentiel une âme. C'est
du “divin” l'âme. Vous aimez ça, le mot “Dieu” là, c'est du “divin” l'âme. Vous m'avez
demandé si c'est intelligent l'âme ? Je vous ai dit que l'Intelligence, c'est une illusion. Le
phénomène de l'Intelligence, c'est une illusion. Le PRINCIPE d'INTELLIGENCE, c'est une
réalité, mais le phénomène de l'Intelligence, c'est une illusion.

RG : Quand vous dites, les Intelligences veulent communiquer, les Intelligences...

BdM : Quand je dis que les Intelligences veulent communiquer, je veux dire que le rapport
d'énergie entre l'Esprit de l'Homme et ces esprits-là, on appelle ça de l'Intelligence, c'est
pour ça qu'on appelle ça de l'Intelligence. Ils font partie d'un principe d'énergie ces êtres-là,
c'est pour ça qu'on dit “les Intelligences”, il faut bien que je vous parle !

RG : Donc même ces Intelligences-là possèdent une âme ?

BdM : Ces intelligences-là n'ont pas d'âme, non. L'âme, c'est un phénomène humain. L'âme,
ça a été fait pour descendre dans la matière sur la Terre, pour une évolution ici, pour
permettre éventuellement qu'un corps matériel avec des pouvoirs quelconques puisse
éventuellement fusionner avec eux autres. L'âme, c'est humain, c'est un phénomène humain,
c'est un phénomène morontiel. Ces entités-là n'ont pas d'âme. L'Homme a une âme.

RG : "Morontiel" ! Tiens, ça me rappelle la Cosmogonie d'Urantia, vous pourriez nous
donner une petite idée de ce que vaut la Cosmogonie d'Urantia, non pas en valeur
financière, mais en valeur ésotérique ?

BdM : C'est un grand livre, c'est un beau livre, c'est un bon livre, il faut le lire molo,
lentement parce que... Il ne faut pas lire ça pour apprendre des choses, c'est un grand livre,
qu'est-ce que vous voulez que je vous dise... C'est un beau livre... Je l'aime ce livre-là, c'est
intelligent à lire... (rires du public)...

RG : Alors si on récapitule assez rapidement, l'être humain a un corps dont il va se
débarrasser, il va se transmuter, il y a l'âme qui le rattache à la divinité. Cette âme est
soumise au temps, c'est à cause de cette raison-là que les forces sataniques...

BdM : Vous venez de dire quelque chose d'intéressant, c'est important...

RG : Alors si je reprenais mon raisonnement de tantôt...

BdM : C'est un point important, l'âme peut co-exister sur plusieurs plans, tous les plans,
mais elle est sujette aux Lois des temps des plans. L'âme est sujette aux Lois des temps des
plans ! Alors sur le plan matériel, il y a un temps, l'âme est sujette aux Lois du temps
humain. Si l'âme est sur un autre plan de l'Homme, elle est sujette aux Lois du temps de ce
plan-là. C'est pour ça que l'âme souffre. Puis c'est ça qu'on appelle le phénomène
d'incarnation, c'est l'assujettissement aux Lois du temps de l'âme. C'est ça le phénomène
d'incarnation.
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RG : Qui ou qu'est-ce qui régit le temps ?

BdM : Le temps est une condition, le temps est une condition, c'est ça !  Le temps, c'est une
condition... Je pensais aller plus loin puis ça arrête là... (rires du public). Le temps, c'est une
condition d'évolution. Le temps, c'est une condition d'évolution, c'est clair ça. C'est une
condition, prenez un sens le plus vaste possible, c'est une condition d'évolution, le temps.
Sans temps, il n'y a pas d'évolution. Alors c'est une condition !

RG : Lorsqu'il y a eu donc le renversement de la galaxie, on est rentré dans un espace-
temps polarisé, y a-t-il des mondes qui n'ont pas vécu...

BDM : On a fait l'expérience du temps. Maintenant sur le plan matériel, bon, on fait
l'expérience de l'espace-temps. Sur les autres plans, il y a du temps pareil. Un gars qui
meurt, il a un accident puis il se retrouve sur un autre plan, il est pris dans du temps. Alors
le temps existe sur les autres plans aussi, pas seulement sur le plan matériel.

RG : Serait-ce possible que je fasse une association avec les indulgences qui donnaient
cent ans, cinquante ans, deux-cents ans... C'est en étroite relation avec le phénomène de...
Lorsqu'on meurt, on se retrouve aussi dans un temps.

BdM : Ça n'a pas de relation avec le phénomène financier, mais ça faisait partie du désir
spirituel de l'Église de donner à l'Homme un espoir sur son évolution. C'était pas bête
l'affaire... T'sé, quand...

RG : Sur son évolution post...

BdM : Sur son évolution personnelle, post-mortem. Les gens critiquent l'Église catholique,
mais je vais vous dire une chose, il n'y a pas de religion au monde qui est aussi au "boutte"
que l'Église catholique. Dans le sens qu'il n'y a pas une région au monde qui possède dans
son intelligence autant de psychologie que l'Église catholique. Aucune ! C'est la religion la
plus avancée qu'on a sur la planète Terre. 

Mais lorsque son intelligence, l'intelligence de l'Église se manifeste sur un plan humain et
qu'on regarde ça, trois, quatre-cents ans après, éventuellement, effectivement, bon, ben, on
dit : “c'était comique dans ce temps-là, c'était comique dans ce temps-là”, c'est normal.
Mais si on regarde la chose d'une façon objective, qu'on se plonge dans le mental de ces
gens-là, des papes ou des clercs qui ont travaillé avec l'intention de donner à l'Homme
quelque chose, on retrouve dans l'histoire de l'Église catholique, une ferme intention d'aider
l'Homme et de sauver l'Humanité, quelles que soient les apparences extérieures du
phénomène lié à la politique ou lié à l'économie !

Alors l'Homme se doit... L'Homme n'est pas capable, parce que pour étudier les vertus d'une
Église qui a vécu ou qui a compris tant de siècles, il faut réellement être objectif... L'Église
où il y a eu tellement de haut et de bas et toutes sortes de pour et de contre, à cause des
personnalités humaines ! Mais si on se plonge dans l'Esprit de l'Église chrétienne de Rome
et qu'on regarde objectivement les désirs spirituels, les désirs philosophiques, même les
désirs politiques de l'Église, il y a toujours quelque chose de bon.
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RG : Comme en toute chose, il y a du bon !

BdM : Comme en toute chose il y a du bon, parce que ce n'est pas avec la religion des Indes
qu'on serait arrivé aujourd'hui à développer une technologie comme on a. Ça va tout
ensemble cette affaire-là. L'évolution d'une religion a une influence profonde sur
l'adaptation psychologique des masses, c'est évident que si la religion dit : “reste là, ne fais
rien”, les masses vont rester là puis ne feront rien, puis les universités vont fermer leurs
portes. 

Mais si la religion préconise un développement de l'Homme, un développement de
l'intelligence humaine, en relation avec des facteurs spirituels, l'Homme peut aller pas mal
loin, puis l'Homme est allé pas mal loin sur le plan technique, sur le plan de l'intelligence
humaine. Le problème avec l'Homme, c'est son inconscience. Ça, c'est normal.

RG : Lorsqu'on voit venir Jean-Paul II, suivi de peut-être un prochain, on les nomme par
des sous-titres, si on veut... De labore salis (De la gloire du soleil), De Gloria Olivæ (De la
gloire de l'olivier/de l'olive)... Qui sera sensiblement le dernier. Est-ce que ça signifie
vraiment une mutation de l'Église ? Est-ce que Bernard de Montréal peut nous parler de la
mutation qui se fera dans l'Église ?

BdM : La mutation, elle ne se fera pas dans l'Église, elle va se faire chez les Hommes, elle
va se faire chez les Hommes la mutation, pas dans l'Église. L'Église a fini son cycle. C'est
l'Homme ! L'Homme va être individualisé. La mutation va se faire chez l'Homme, dans
l'Homme.

RG : Et ils n'auront plus besoin de l'Église après ?

BdM : Ce n'est pas qu'ils n'auront plus besoin de l'Église, mais les relations entre l'Homme
et l'intelligence de l'Église seront coupées parce que l'Homme aura des relations avec un
autre plan. Moi je veux bien m'asseoir avec un théologien puis jaser de ci, puis de ça, mais
éventuellement, on va finir que la partie ne sera pas égale. C'est normal tout ça.

RG : Bernard, même s'il répond des fois très brutalement, il n'a pas d'ego ?

BdM : J'en ai un d'ego, mais il est fusionné... Pas d'ego ! (rires du public). Je ne suis pas une
plante !

RG : Est-ce qu'il est possible à un moment donné d'échapper aux Lois du temps ?

BdM : Oui, on doit.

RG : On doit sortir ?

BdM : Oh ! Oui, on doit ! Puis l'Homme va sortir des Lois du temps, ouais ! C'est
important, très important. Très, très, très important ! Vous ne pouvez pas rentrer en contact
avec les Forces de la lumière, puis travailler avec ces Forces-là, puis les voir, puis se servir
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de leurs énergies si vous êtes dans le temps.

RG : C'est ça la phrase qui dit : À la fin des temps... ?

BdM : La fin des temps, c'est ça. Ça, il en parlait pour deux-mille ans, tout ce qu'il dit là-
dedans, tout ce qui est dit, ce qui était dit à Jérusalem, ce n'était pas comprenable. Là, on va
commencer à comprendre.

RG : "Je vous le dis en vérité, jusqu'à ce que passe le ciel et la Terre, pas un iota, pas un
trait de l'être ne passera de la Loi que Tout ne s'accomplisse"...

BdM : Tout est connu, tout est connu ! Deux-mille ans, dix-mille ans, quinze-mille ans.
Tout est connu.

RG : Il y a des fois des choses qui me déçoivent un peu, lorsque je lis la Bible, c'est de me
rendre compte que la plupart des informations ésotériques, on les retrouve dans
l'enseignement Égyptien ancien, on le retrouve dans le Bardo Thödol, dans la Bhagavad-
Gita de l'Orient, que finalement, c'est une répétition, si on veut, mais à une nouvelle sauce,
à une sauce monothéiste ; les mêmes informations ésotériques fondamentales ! Y a-t-il eu
un commencement de tout ça ici sur la planète ? Puis tantôt je vous demanderai : Quand, la
fin ?

BdM : Un commencement à quoi ?

RG : À toute cette recherche ésotérique, mystique ou autre qui veut que l'Homme, est allé
quand même à une source, puiser des informations qu'il a transmises, soit dans la Bible,
soit dans d'autres textes sacrés d'ailleurs, mais c'est toujours les mêmes informations qui
passent ?

BdM : Bon, quand on prend un texte ésotérique, disons comme la Bible par exemple, on
peut le prendre à différents niveaux. Si vous étudiez ce que le Christ a dit, ça, c'est ce que le
Christ a dit, à ce moment-là ce qui est venu après ça, ce qui a été interprété de ce qu'il a dit,
ça, c'est une autre paire de manches, ce n'est pas de ses affaires. Mais lui ce qu'il a dit, c'est
immuable. Ça, c'est universel. 

Alors dans les autres religions, c'est la même chose, il y a des initiés qui ont dit des choses,
mais ça a passé dans les mains de tout le monde, ça a passé dans les mains des scribes, ça a
passé dans les mains des Pharaons qui ont tout voulu changer les choses pour mettre ça à
leurs valeurs, ça fait qu'éventuellement, le peuple, il ne reste plus rien ! 

Mais les textes ésotériques tels qu'ils ont été donnés... D'abord il y a une chose qu'il faut
comprendre, quand un initié parle, il parle, puis quand il parle il ne sait rien, puis quand il
dit quelque chose, ce qu'il dit, ça peut être pour des années à venir, ça peut être pour dans
deux-mille ans, ça peut être dans cinq-cents ans, quinze-mille ans, il n'y a pas de temps ! 

Ces choses-là, quand ces choses-là tombent dans la main des Hommes, les Hommes
automatiquement, à cause de leur intelligence, la coloration de leur corps astral, de leur
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imagination, ce qu'ils ont appris... patati patata... Les gens, les Hommes, les scribes essaient
d'établir des relations parce que l'Homme veut toujours comparer. 

Ça fait que le Grec va voir ce que les Égyptiens ont dit, puis les Égyptiens veulent voir ce
qui a été dit en Atlantide ou aux Indes. Donc on essaie toujours de faire des rapprochements
pour donner du poids à ce qu'on dit. Puis c'est là que des erreurs se glissent. C'est comme ça
que ça arrive les erreurs, puis ça se développe ; tu passes du grec au latin puis du latin au
français, du français à l'anglais, puis à l'allemand, puis au russe, puis au chinois, il ne reste
plus rien ! Rendu au chinois tu peux oublier. Avez-vous essayé de parler d'ésotérisme à un
Chinois ? Il faut communiquer mentalement, sans ça, ça ne passe pas.  

Ensuite, Il faut considérer les vieilles cultures, les Tibétains qui sont pognés dans des
superstitions à tout casser ! C'est pour ça qu'éventuellement l'ésotérisme, il faut le vivre en
soi-même, autrement dit il faut savoir soi-même, puis là, si on lit un texte comme ça... On
voit clair là-dedans, il y a du discernement, puis ce qui est humain, ce qui a été teinté, tu le
mets de côté, puis ce qui est universel, ben, ça dure, c'est une communication entre toi-
même puis un personnage qui a dit quelque chose de fondamental.

RG : En revenant aux Béatitudes, est-ce que finalement, ces Béatitudes s'appliqueront le
jour du dernier jour ?

BdM : Elles ne vont pas s'appliquer ! Tant qu'elles s'appliquent, c'est parce qu'il y a du
temps, quand il n'y a plus de temps elles ne s'appliquent plus. Tu en as plus besoin, tu es
dedans, tu es dedans ! Là, c'est parce qu'on tend vers un idéalisme, d'ailleurs ces affaires-là,
ces Béatitudes-là c'est idéaliste pour l'Homme.

RG : Mais c'est un idéal qui fait peur ?

BdM : C'est un idéal qui fait peur parce que l'Homme ne peut pas l'atteindre. Mais dans le
fond, l'Homme peut l'atteindre, mais ça fait peur à l'Homme parce que l'Homme pense qu'il
ne peut pas l'atteindre. Si tu penses que tu ne peux pas l'atteindre, ben, tu voudrais
l'atteindre, puis si tu veux l'atteindre à ce moment-là tu ne peux pas l'atteindre, c'est un
cercle vicieux. 

C'est pour ça que la fusion, le contact avec le supramental est important pour nous faire
comprendre les limites de l'illusion de la forme contenue dans tous les textes ésotériques,
pour en arriver à comprendre ce qui est derrière le voile de la forme. Et à ce moment-là, une
fois que tu comprends ce qui est derrière le voile de la forme, ben, tu es dedans, ça fait que
tu n'en as plus besoin. Tant que les Hommes ont besoin de ça, c'est parce qu'ils ne sont pas
dedans.

RG : Si vous arrivez à conclure que toutes les Intelligences qui entrent en relation avec
l'être humain sont des Intelligences capables de se situer dans un temps, sont donc toutes
des Intelligences sujettes aux Lois du temps, donc toutes des Intelligences en évolution,
donc toutes des Intelligences qui ne sont pas parfaites ?

BdM : Tant que les Intelligences ne sont pas libres du temps ! Qu'une Intelligence respecte
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les Lois du temps, là c'est normal, ça va de soi. Mais tant qu'une Intelligence n'est pas libre
du temps, ne peut pas passer d'un temps à un autre temps, à ce moment-là, elle est en
évolution cette Intelligence. 

Ça veut dire qu'elle a quelque chose à apprendre, ça veut dire qu'elle ne peut pas travailler
avec l'énergie de la Lumière, parce que le phénomène d'exercice du cosmique humain sur
une planète quelconque comme la nôtre, c'est justement la capacité humaine de pouvoir
coexister éternellement sous les plans que l'on veut. Et chaque plan a un temps, c'est ça
l'immortalité. L'Homme doit pouvoir éventuellement être libre du temps, toujours en
respectant les Lois du temps. 

S'il y a des lumières rouges, des lumières jaunes, des lumières vertes au coin de la rue, tu
peux être libre des lumières jaunes, des lumières rouges, des lumières vertes, tu respectes les
Lois, tu n'es pas prisonnier des lumières jaunes, des lumières vertes, la preuve c'est que si tu
veux, tu peux passer au-dessus. Si tu es sûr, tu sais qu'il n'y a pas de police, c'est correct. 

Mais tu respectes les Lois de la société, alors tu t'arrêtes à lumière rouge, tu es libre, tu
connais les... Le temps c'est la même chose. Il y a des Lois du temps, mais tu peux être libre
du temps, mais tu respectes toujours les Lois du temps. D'ailleurs, tout le phénomène
vibratoire puis l'utilisation des Lois vibratoires, puis les Lois des sons, les Lois des sons c'est
directement lié à ça, la capacité de se libérer du temps à volonté, mais toujours en en
connaissant les Lois.

RG : La formule E = Mc2 ?

BdM : La formule quoi ?

RG : E = Mc2, l'énergie ?

BdM : Oui, mais ça, c'est la formule de l'énergie de Einstein, c'est une formule matérielle,
ce n'est pas une formule spirituelle. Alors elle fonctionne sur le plan matériel, mais la
continuité de l'application de cette formule-là en relation avec la matière amène l'Homme
éventuellement à la destruction. Parce que c'est une formule dans laquelle l'Homme est
prisonnier des Lois de temps qui font partie de l'Intelligence atomique. 

Si l'Homme pouvait se libérer ou comprendre les Lois du temps de l'atome, à ce moment-là,
il n'y aurait pas de problème avec la formule d'énergie. Mais la formule d'énergie ne lui
servirait pas techniquement, elle lui servirait mentalement. 

À ce moment-là, si l'Homme veut changer l'atome, il la change par sa volonté, mais il ne la
change pas en créant des bombardements à gauche puis à droite, puis en fracturant des
atomes, puis en laissant s'évaporer ou se diffuser dans l'espace éthérique les énergies qu'il ne
peut plus contrôler, puis qui font interférence avec l'évolution technique, mécanique,
spirituelle des races supérieures.

RG : Et ces races supérieures, si on en disait juste un mot, est-ce qu'elles sont en relation
avec les Lois du temps, soumises aux Lois du temps ?
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BdM : Les races supérieures connaissent les Lois du temps, les respectent mais sont libres
des Lois du temps.

RG : Elles sont libres des Lois du temps ?

BdM : Ben, oui, elles sont libres des Lois du temps.

RG : Ces races supérieures qu'on pourrait aussi appeler “extraterrestres” ?

BdM : Le mot “extraterrestre”, c'est une drôle de patente, le mot “extraterrestre” je ne
l'aime pas parce que le mot “extraterrestre” implique qu'il y a du monde là, puis nous autres
on est ici. L'Homme aussi peut être un extraterrestre dans le sens entre parenthèses. Être
“extraterrestre”, c'est être arrivé à un certain niveau d'évolution où on est dans la Lumière.
C'est ça être “extraterrestre”.

RG : Car eux sont dans la Lumière ?

BdM : Il y en a qui sont dans la Lumière, c'est pour ça que je n'aime pas le mot
“extraterrestre” parce que dans le mot “extraterrestre”, il y a des bons puis des méchants !
Alors il y a des bons... Il y a des extraterrestres qui viennent de Pluton par exemple, qui sont
acharnés à retarder l'évolution scientifique de l'Homme moderne. 

Par contre, il y a des extraterrestres qui viennent de la galaxie et qui sont directement liés
avec un programme d'évolution pour l'Homme, des extraterrestres qui ont suivi l'Homme
depuis l'Atlantide, qui ont donné à l'Homme des connaissances sur l'Atlantide, les
connaissances de la métallurgie occulte sur l'Atlantide, ça ne leur vient pas du nombril cette
affaire-là ! Ça leur a été donné. 

La construction des pyramides, originalement, pas celles qui ont été transformées plus tard,
mais les pyramides originales qu'ils vont retrouver dans l'Atlantique, ça faisait encore partie
des sciences occultes données à l'Homme par les extraterrestres pour permettre
éventuellement à ce que l'Homme puisse se libérer du temps. Mais l'Atlantide a manqué son
coup parce que l'Homme n'était pas assez évolué, l'Homme était trop astral.

RG : Les multitudes dont parle le Christ, qui sont ses armées, sont-elles en relation avec
justement ces Intelligences ?

BdM : Ça, je ne peux pas vous le dire. Je ne peux pas vous le dire parce qu'il y a certaines
choses que vous ne devez pas connaître pour un certain temps, parce que si vous les
connaissez, vous aller manquer de connaître d'autres choses qui doivent venir avant. Vous
allez sauter une marche. Il ne faut pas que vous sautiez de marche. Autrement dit, qu'est-ce
que c'est la différence entre les extraterrestres puis les anges, par exemple ? Bon, ben, je ne
la réponds pas celle-là ! (rires du public).

Je ne peux pas répondre, même si je voudrais répondre, je ne peux pas. Je n'ai pas la liberté
de la répondre. La connaissance, c'est une énergie, puis l'énergie fait un travail, puis le
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travail doit suivre des phases ; ça fait que c'est inutile de savoir certaines choses avant le
temps, parce qu'il y a des phases avant ça qui doivent être vécues au niveau émotionnel, puis
au niveau mental par les Hommes.

C'est pour ça que je dis, toute connaissance écrite est sujet aux Lois du mensonge cosmique.
Quand les gens vont comprendre ça, ils vont comprendre quelque chose, on se fait bourrer
le crâne à gauche puis à droite, puis c'est voulu de même, puis c'est fait comme ça, puis c'est
bon comme ça, jusqu'à tant qu'on soit libre de la Loi du mensonge, puis quand on est libre
de la Loi du mensonge, ben, on n'a plus de curiosité face à ces choses-là.

RG : Ces Intelligences, entre guillemets "extraterrestres", sont complices de la Loi du
mensonge ?

BdM : Les extraterrestres connaissent les Lois du mensonge cosmique parce qu'ils sont dans
la Lumière, ils travaillent avec la Lumière, alors automatiquement ils connaissent les Lois
du mensonge cosmique ; la preuve, c'est quand ils viennent sur la Terre, ils vous content des
salades, puis vous les croyez !

RG : Ils font quoi, vous dites ?

BdM : Ils vous content des salades, puis vous les croyez parce que vous n'avez pas le choix,
parce qu'eux autres aussi sont gérés par des Forces universelles qui sont encore supérieures
à eux autres, ça fait qu'ils sont obligés. Les extraterrestres comme les races d'initiés, au lieu
d'avoir un initié, il y en a tout un groupe, c'est tous des initiés, les extraterrestres. 

Un "extraterrestre" qui viendrait ici, il descendrait à Washington Square dans son petit
"char" là, il pourrait initier tout le monde, c'est normal... Ils connaissent, ils savent. Alors les
Lois du mensonge cosmique, ils l'appliquent automatiquement, ils ne peuvent pas faire
autrement, mais c'est à l'Homme de savoir ça, c'est à l'Homme de savoir qu'il ne peut pas se
faire bourrer le crâne par un extraterrestre.

Il y a des extraterrestres qui prennent des formes qui sont absolument angéliques, je ne dirai
pas dans quelle religion, mais il y en a des religions comme ça qui se sont faites bourrer le
crâne. L'Homme dans sa petitesse d'esprit, il les prend pour des “dieux”, il se fait raconter
des salades.

RG : Les extraterrestres qui ont été capturés soi-disant au désert du Nevada aux États-Unis
dans les années 1947, dont on a un exemplaire à "Terre des Hommes", ça signifie quoi, des
bonshommes avec des grosses têtes comme on le voit dans le film Close Encounters ?

BdM : Tu me demandes trois questions dans une !

RG : Puis il nous reste une minute pour la réponse !

BdM : Qu'est-ce que tu m'as demandé ? (rires du public).

RG : Les façons que t'es en train de dire que j'ai appris la leçon... Je n'ai plus de mémoire,
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mais ces êtres extraterrestres physiques qu'on a capturés, dont on a un exemplaire à "Terre
des Hommes" au Pavillon de l'Insolite, comme ceux qui ressemblent dans Close
Encounters ?

BdM :  Un exemplaire en quoi.... En chair et en os ? Ils ont une photo ?...

RG : En trois dimensions ?

BdM : En trois dimensions ?...

RG : Comme ceux qui sont congelés actuellement aux États-Unis... (rires du public). On se
laisse là-dessus... FIN.
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L’ésotérisme BdM-RG#15A (Septembre 1980)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

15A – L’ÉSOTÉRISME

Richard Glenn (RG) : On va parler d’ésotérisme, je ne sais pas si c'est comme ça qu'on
appelle ça, c'est quoi exactement que vous faites ?

Bernard de Montréal (BdM) : Ce que je fais, moi ? 

RG : Oui !

BdM : Moi je fais tout, tout dans mon passé pour détruire l’ésotérisme... D’une façon
gentille naturellement. L'ésotérisme, ça fait partie de la philosophie de l’Homme, ça fait
partie de la recherche de l'Homme vers l'inconnu, de la matière vue de l'esprit, c'est une
belle science. Ce n'est pas la fin du monde, c'est le commencement du monde, mais pas
l’ancien monde, le monde nouveau. 

Dans l'évolution de l'Homme, dans l'évolution mentale de l'Homme, il s'est développé des
pensées parce que l’Homme a la faculté de penser, et ces pensées-là l’ont amené petit à petit
à considérer différents aspects de la réalité, suivant sa sensibilité, sa perception ou suivant
les dons particuliers qu'il possède de par ses incarnations antérieures. 

Et dans ce processus de recherche vers l'absolu, dans ce processus de recherche vers la
compréhension totale, l'Homme automatiquement doit faire des erreurs parce qu'il pense.
Tant qu’on pense, on doit faire des erreurs, c’est normal, sans ça on ne penserait pas et ce
serait fini. 

Alors, ce qui s'est produit au cours des siècles, c'est qu'il y a eu une accumulation petit à
petit des meilleures pensées, et ces pensées les plus fortes, les plus hautes en vibration se
sont accumulées et ont formé ce qu'on appelle des systèmes philosophiques, soit cartésiens
ou des systèmes philosophiques ésotériques. Autrement dit ces pensées accumulées ont
formé la base de la connaissance de l’Homme. 

Certains Hommes, suivant leur “propensité” naturelle, suivant leur tempérament, sont
attirés vers certaines formes de pensées, et d’autres Hommes suivant leur tempérament
encore, sont attirés vers d’autres formes de pensées. 

Le danger dans l’ésotérisme, le danger dans la philosophie, le danger dans la pensée, c'est
que tant qu'on pense, on pense, et tant qu’on pense, on ne peut pas être en dehors de la
forme de la pensée, parce qu'on se sert de cette forme-là pour véhiculer l'énergie de la
Lumière et essayer de pénétrer par le biais de l'ego les dimensions incommensurables de
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l'Esprit. 

Alors penser, c’est un outil, tant que l’Homme va se servir d'un outil, s'il réalise que c'est un
outil, à ce moment-là c'est bien. Mais si l’Homme cesse de réaliser que la pensée est un outil
et qu’il prend le flux de la pensée comme une fin en elle-même, à ce moment-là, il retarde la
progression totale de sa conscience vers le supramental. 

Quelle que soit la profondeur ésotériste ou occulte ou cabalistique d’un Homme, sa
profondeur est toujours en relation avec l’élévation de ses pensées. Si un Homme, à un
certain moment de sa vie, doit en arriver à fusionner avec des forces qui sont dans ce que
vous appelez “la Lumière”, à ce moment-là il n'a plus besoin de penser. Une radio, ça ne
pense pas, ça parle. 

Alors l’ésotérisme, c’est très bien, tout est très bien, tout est très beau, mais les gens doivent
réaliser à un certain moment, dans leur évolution ésotérique et cabalistique, qu'il y a une
limite à la pensée, et la limite à la pensée est imposée par la forme de cette pensée. Et
l'Homme de l'avenir, l'Homme qui entrera en contact avec les Intelligences qui ont dépassé
le niveau de la conscience animale humaine, sera dans cette conscience totale dans laquelle
le phénomène de pensée n'existe pas parce qu'il n'est plus nécessaire.

Le phénomène de pensée n'existant plus parce que n’étant plus nécessaire, éliminera
totalement la nécessité de posséder une mémoire personnelle. Ne possédant plus de
mémoire personnelle, l'Homme ne pourra plus accumuler des formes-pensées, et petit à
petit, il perdra son intellect. 

En perdant son intellect, son Intelligence sera changée, sera altérée, sera transformée, le
niveau vibratoire de son corps mental sera changé de sorte que l'Homme, au lieu de se servir
de son intellect, qui est foncièrement composé de pensées à la fois mentales et émotives, ne
se concernera plus pour la connaissance. Parce qu’il sera dans la connaissance, mais il ne
sera pas dans la connaissance de la même façon que l'Homme d'aujourd'hui croit à la
connaissance. 

La connaissance pour l’Homme d’aujourd’hui, c’est un but à atteindre. La connaissance
pour l’Homme de demain, c’est un état d’esprit qui est permanent, qui est inchangeable et
qui est directement lié à la fusion qu’il possède sur le plan du supramental, sur le plan de
l’âme, avec les Forces de la lumière qui cherchent à renouer le contact avec l'Homme pour
permettre le retour de la Lumière vers la Lumière. 

Le plus grand danger de la pensée humaine, quelle que soit la qualité positive des fruits de
cette pensée, c'est que les pensées sont des formes, et si l’on regarde l’évolution de
l'Univers, on s'aperçoit que lorsque les mondes inférieurs ont été créés, les plans inférieurs
ont été créés et que la Lumière devait passer par ces plans pour manifester sa présence.
L'énergie, le tracé de cette Lumière dans les plans inférieurs a laissé une matière qu'on
appelle l’ego qui est en fait de la mémoire. 

La mémoire de l’ego ou la mémoire qui est ego, qui a servi à l’évolution de l’âme, est une
mémoire composée de formes, et ces formes-là ont été créées en relation avec la densité des
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mondes inférieurs. Et plus les mondes étaient denses, plus la Lumière avait de la difficulté à
pénétrer, plus les formes étaient puissantes. 

De sorte que l'Homme maintenant, aujourd'hui après des millénaires, des grandes périodes
d’évolution, après avoir développé les corps principaux pour atteindre la conscientisation
personnelle de son ego – et la réalisation aussi active de l'énergie de l’âme lorsqu'il est
arrivé à un certain niveau d’évolution – est obligé, qu'il le veuille ou qu’il ne le veuille pas,
sur le plan de l’évolution, il est obligé à un moment donné de réaliser que tout ce qui a été
bon, tout ce qui a permis l’involution, tout ce qui a permis le développement de l'Homme –
à partir du corps physique jusqu'au corps mental – fait partie de la progression des chaînes
d'évolution dans le Cosmos. 

Mais ce que l'Homme doit comprendre, c'est que l’âme, les énergies de la Lumière sont
descendues dans la matière et elles doivent retourner à la Lumière. Tant que les énergies
sont encapsulées dans des formes, elles ne peuvent pas retourner à la Lumière. 

Et c'est ici, c'est à ce point-là de la progression de l'évolution de l'Homme que se situe la
pénétration du supramental – ou le développement du supramental ou la fusion de l'Homme
avec les Forces de la Lumière – qui force l’ego à restituer ce qu'il a accumulé pendant des
millénaires et à recommencer le dialogue qui a été perdu, qui a été éteint avec les Forces de
la Lumière. Ce qui est permis par la fusion. 

C'est évident, n’importe quelle Intelligence, si l'Homme, l’ego, est fusionné avec les
Intelligences de la Lumière, l’ego n’a plus besoin de penser. C’est simple, c’est un problème
très simple. Mais l’ego lui, n’étant pas dans cet état, étant avisé dans certains milieux que
l’évolution doit progresser ainsi, se sent dans ses débuts de l'expérience, mal à l'aise, et c'est
normal. 

L’ego est mal à l'aise, parce que tout ce qui constitue sa réalité, tout ce qui constitue son
orgueil, tout ce qui constitue sa vanité, tout ce qui constitue ses succès, tout ce qui constitue
son avancement dans telle science ou dans telle science, fait partie de la sécurité dont il a
besoin sur le plan psychologique pour se sentir en équilibre avec la société, pour se sentir en
équilibre avec lui-même. 

On ne peut pas blâmer l’ego pour trembler devant la fusion, mais l'ego, qu’il tremble devant
la fusion ou non, qu’il tremble devant le contact avec les Forces de l'Esprit, les Forces de
Lumière, ce tremblement-là fait partie de sa résistance. Et cette résistance-là est normale,
elle est naturelle, et petit à petit l’ego – parce que tout est connu – l’ego qui doit retourner
dans un champ d'expérience qui est alimenté par les forces de l’âme, sera marqué par ces
forces petit à petit, et graduellement, atteindra le niveau de vibration nécessaire pour entrer
en compréhension totale avec ces Intelligences qui n’ont jamais cessé de contempler.

Le problème aujourd'hui dans le monde moderne, le problème particulier de l'ésotérisme, de
la philosophie, de tout ce qui est intéressant, de tout ce qui est beau, de tout ce qui est grand,
de tout ce qui fait partie de l'évolution de l’ego vers les couches plus abstraites de la pensée,
est tout de même un aspect qui, dans l'avenir, sera totalement renversé. Et il sera renversé
parce que l'Homme doit travailler avec les Forces de la lumière, pas tous les Hommes, mais
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un certain nombre d'Hommes. 

Et ces Hommes qui travailleront avec ces forces, et ce travail est déjà commencé, seront par
le fait même entraînés petit à petit graduellement à reconnaître en eux une vibration, une
énergie qui fera trembler l’ego, qui créera dans l’ego le doute, qui mettra tout en question,
soi-même et les autres, pour éventuellement en arriver à être totalement libre de la forme. 

Une fois que l'Homme sera libre de la forme, il ne sera plus attaché à cette forme, que ce
soit de la forme matérielle ou de la forme spirituelle, et il se servira de son énergie créative
provenant du supramental, passant par l’âme, l’ego, la personnalité, il pourra retraduire sur
des plans supérieurs de l'évolution de nouvelles formes d'énergie, mais qui ne seront pas
sous le contrôle des forces sataniques. 

Le grand danger, le grand mal de l'Humanité, c'est que l'Homme ne connaît pas les Lois
même de l'involution. 

L'Homme ne réalise pas que ce qui est créé, ce qui a été créé a été créé dans un but éventuel
de haut développement, mais que dans la période première de ce travail, dans la période où
aboutit l'Homme qui doit passer par un stage de développement, tout ce qui a été créé est un
aspect de près ou de loin qui découle de la projection dans les espaces absolus des forces
lucifériennes, retrempé dans la conscience égoïque des forces sataniques et projeté sur le
plan humain dans l'expérience planétaire de l'Homme en tant que mal véhiculé et mal
transformé, et mal retourné, qui mène éventuellement l'Homme à la souffrance. 

La plus grande sagesse qu'on puisse avoir envers tous les mots, envers toutes les idées, c'est
de toujours attendre le développement de ces idées, de ces mots jusqu'à leur épuisement
total. Quand on parle de quelque chose, il faut toujours fermer le cercle. Si on ne ferme pas
le cercle, à ce moment-là l'Esprit demeure en suspension. Tout s'explique, tout est
connaissable, tout doit être connu et l'Homme est arrivé à un point aujourd'hui dans son
évolution, maintenant qu'il est prêt mentalement, l'Homme doit tout connaître. 

Et toute Intelligence qui refuse à l'Homme de lui faire connaître ce qu'il doit connaître est
automatiquement liée aux forces que vous appelez, ésotériquement, “des ténèbres”. C'est le
droit le plus absolu de l'Homme de tout connaître. Les invitations, les attitudes
psychologiques ou religieuses, institutionnées, toutes les attitudes qui empêchent l'Homme,
ou les formes qui empêchent l'Homme de connaître les plus grands secrets de l'Univers sont
des attitudes, sont des formes qui font partie du grand mal cosmique. 

Et le plus grand danger de ces attitudes, c'est que ces attitudes souvent sont tellement
bonnes, elles sont basées sur des motivations tellement positives : protéger la société,
protéger les intérêts du peuple, protéger les intérêts de la nation, de l'organisation, protéger
même les intérêts de la connaissance, toutes ces formes doivent être détruites. 

Il n'y a pas une société, pas une organisation, pas un peuple, pas un gouvernement qui a le
droit d'ailleurs, le pouvoir, d'empêcher l'Homme de tout savoir. Et ça, c'est sur le plan
humain, c'est le moins dangereux, mais sur les plans cosmiques, sur les plans invisibles,
c'est là que le travail se fait. 

251



Ce n'est pas sur le plan humain parce que sur le plan humain, le mal planétaire est
simplement un résultat des violences de l'Homme. Mais le grand mal, le mal cosmique, les
Lois de la pénétration de la Lumière dans les plans inférieurs de l'évolution, les Intelligences
qui existent sur ces plans et qui ont, elles-mêmes, un plan qui est totalement impossible à
l'Homme d'imaginer parce qu'il pense, c'est là le grand danger. 

Lorsque quelqu'un rétrécit comme un poil sur la soupe et commence à tout chambarder,
commence à tout mettre en question, que ce soit le sacré ou le profane qui a été la base des
civilisations, ou la base de la philosophie pendant des siècles, à ce moment-là l'ego, le
doute, pense à montrer sa tête. 

Et ce sont justement ces formes qui font partie de la polarité du corps mental inférieur de
l'Homme, qui font partie de ses émotions, dont se servent les forces invisibles pour retarder
l'évolution de l'Homme et empêcher l'Homme un jour d'être totalement libre, autonome,
créateur et indépendant de tout. Indépendant de tous les maîtres, indépendant de toutes les
écoles de pensée, indépendant de toutes les façons de penser et de se retrouver dans l'Esprit
de l'Universel en liaison totale avec d'autres Hommes qui ont avec lui la même vibration. 

RG : Est-ce qu'il n'y a pas une nuance à faire entre les Intelligences et l'Homme, lorsque
vous utilisez le mot Homme, vous parlez beaucoup d'ailleurs au futur, l'Homme futur fera,
l'Homme devra, l'Homme... Il y aura à telle époque, c'est toujours dans le futur, l'Homme
du futur. Mais cet Homme du futur qui ne pensera pas, qui retournera à la lumière, ne sera
plus, ou est ce que je me trompe, l'Homme, l'être humain d'aujourd'hui sera-t-il plutôt une
intelligence plutôt qu'un Homme ou un être humain ? Y aura t-il dans le plan de ce qu'on
pourrait appeler une autre forme d'intelligence en relation avec l'Esprit ? Deuxième point,
vous avez dit que on ne doit plus cacher...

BdM : Un à la fois...

RG : Allons-y avec ce premier point là.

BdM : Bon. Quand je parle, je parle de l'avenir, je parle de l'Homme futur, je parle de
l'Homme de demain, ça fait partie de la philosophie de l'avenir, mais ce que je veux dire
c'est que maintenant sur la planète Terre, il y a des Hommes qui sont en contact avec des
énergies de transformation qui proviennent des plans invisibles, et ces Hommes ne
comprennent pas ce qui se passe en eux. 

Ils ne réalisent pas le phénomène, ils le subissent, et parce qu'ils subissent le phénomène et
qu'ils ne le réalisent pas, ils ne peuvent pas le comprendre, et ne le comprenant pas, ils
vivent des moments pendant une certaine période de temps qui sont souvent très
traumatiques. 

Une des raisons pourquoi je viens dans le public pour expliquer des choses qui sont un peu
difficiles à comprendre, c'est que moi-même j'ai fait l'expérience de ce passage d'énergie, et
comme l'expérience est la plus haute forme de connaissance, il devient important à un
Homme qui a eu l'expérience de communiquer les aspects psychologiques de cette
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expérience.

Non pas l'expérience elle-même puisque l'expérience est personnelle, mais les aspects
psychologiques de cette expérience, pour faire comprendre aux individus qui se dirigent
dans le temps et qui, un jour, qu'ils soient de n'importe quel pays, seront amenés à passer sur
d'autres plans de la réalité, faire réaliser à ces individus qu'ils sont en évolution, qu'ils sont
normaux, qu'ils sont très normaux et que tous les aspects psychologiques de cette
transformation dont ils commencent simplement à prendre conscience, sont des aspects
normaux de cette transformation. 

Alors si je parle de l'Homme de l'avenir, je parle de ce temps qui n'est pas très loin, où des
hommes, des femmes, des enfants, sur la planète Terre, auront le pouvoir, la capacité, la
normalité de voir dans l'invisible et de travailler avec des Intelligences dans l'invisible qui
ont accès, soit à la matière solide ou à la matière invisible et qui travailleront avec ces
Intelligences. Mais l'Homme n'est pas encore arrivé à ce point, il est en transformation. 

Pendant cette période de transformation il y a énormément d'obstacles parce que les formes
deviennent plus actives, de plus en plus actives, parce que les forces retardataires dans
l'invisible ne veulent pas que l'Homme sache, c'est évident. Si l'Homme sait, ils n'ont plus de
domination sur l'Homme, alors qu'est-ce qui se produit ? C'est que l'Homme souffre de ces
formes à un rythme de plus en plus élevé, et c'est très nécessaire que cet Homme-là
connaisse les Lois psychologiques du supramental qui peuvent lui faire comprendre qu'il est
très normal lui, même si tout le monde est fou, lui il est très normal. 

On a de la difficulté à se croire normal quand tout le monde est anormal. On a toujours
tendance à dire : “moi je ne suis pas normal, et tout le monde est normal”, mais c'est le
contraire. L'Homme de l'avenir qui est en préparation, qui est en évolution très rapide
d'ailleurs, fait partie de l'Homme d'aujourd'hui, et la transmutation qui créera cet Homme de
l'avenir – quand je dis créera, qui l'amènera à un niveau de vibration où il pourra réaliser ses
pouvoirs internes qu'il a toujours eu d'ailleurs – cet Homme de l'avenir prendra naissance
sur la planète quand ce sera le temps.

Mais en ce qui vous concerne, si vous commencez à vous intéresser un petit peu trop à
l'Homme de l'avenir, ça fait partie de la philosophie, ça fait partie de l'ésotérisme, ça fait
partie de vos illusions. Autrement dit, si vous êtes des carottes dans le champ, occupez-vous
de pousser et de laisser faire la couleur de vos carottes. Il y a des gens qui passent leur
temps à contempler leur carotte et ils oublient de pousser. C'est ça le danger de la pensée.

RG : Ça répond très très bien à la première question, c'est donc l'Homme, l'être humain
très semblable à celui qu'on retrouve aujourd'hui avec quelques modifications sur le plan
vibratoire, et donc encore on parle d'un être humain corporel physique. 

BdM : C’est l'Homme d'aujourd'hui avec des modifications sur le plan vibratoire, c'est
l'Homme d'aujourd'hui avec des modifications au niveau des neurones, c'est l'Homme
d'aujourd'hui... Demain !

RG : Ma deuxième interrogation dans votre première partie était lorsque vous avez dit :
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toute doctrine, toute école, toute religion, tout mouvement qui cache la vérité à l'Homme
fait partie des forces des ténèbres, travaille en harmonie ou pour les forces des ténèbres.
Pourtant il me paraît évident...

BdM : Je vais répondre ici, parce que c'est un point très important. J'ai toujours dit : “quand
je vous parle, essayez de comprendre ce que je vous dis et non pas de comprendre ce que
vous pensez”. Ce n'est pas ce que vous pensez qui m'intéresse, c'est ce que je vous dis. 

Si vous vous occupez de comprendre ce que je vous dis avec ce que vous pensez de ce que
je vous dis, à ce moment-là vous allez retourner en arrière. Mais si vous ouvrez votre Esprit,
essayez de comprendre ce que je vous dis moi, à ce moment-là, avec le temps, vous verrez
que ce que je vous dis, c'est ce que vous savez.

Quand je dis que les sociétés, les cercles de philosophie, tout ça, fait partie de l'évolution
philosophique de l'Homme et que c'est bon, c'est bon, ce qui est bon c'est bon, ça, c'est
l'aspect positif du mal. L'aspect négatif du mal – parce qu'il y a le mal vrai et le faux mal –
l'aspect négatif du mal, c'est le point ou les individus deviennent prisonniers des formes qui
sont cultivées dans ces terrains philosophiques. Alors il y a deux aspects à la connaissance
de l'Homme, l'aspect involutionnaire, l'aspect qui regarde le développement de son corps
mental, de son Intelligence, ça, c'est bon.

Ça, c'est le faux mal, c'est cet aspect du mal qui relève de la forme, et comme la forme
relève du mal, cet aspect aussi relève du mal, mais il ne relève pas du mal dans un sens
moral, il relève du mal dans un sens mécanique du mal, il fait partie des Lois cosmiques du
mal. Cet aspect du mal, l'Homme ne doit pas s'en préoccuper, mais il doit un jour
comprendre que cet aspect du mal faisait partie de son évolution spirituelle. 

L'autre aspect du mal, le mal négatif qui est directement lié à la construction des formes, la
confusion des formes, l'erreur créée par les formes, cet aspect du mal que l'on peut retrouver
dans différentes écoles, cet aspect du mal fait partie du grand mal universel, et l'Homme...
(Coupure enregistrement)...

(Reprise en cours d'enregistrement) (…) La réalité existe, mais la connaissance est une
manifestation de la réalité sur les plans où cette réalité peut être véhiculée par des mots.
Mais dans la réalité, la connaissance telle que nous la percevons n'a aucune signification, la
connaissance telle que nous la cherchons, telle que nous la voulons fait partie de l'évolution
du mouvement de notre ego vers une sensibilité intérieure qui nous vient directement de
l'âme. C'est ça la connaissance.

Une fois que l'Homme est en contact avec les énergies de l'âme, il n'a plus besoin de
connaissance puisqu'il est dans le savoir. S'il est dans le savoir, à ce moment-là l'énergie de
ce savoir, une fois qu'elle est exprimée par le cerveau, une fois qu'elle est exprimée dans
l'expérience, devient pour l'Humanité de la connaissance, et elle sert à permettre l'évolution
des êtres qui sont un peu en retard dans l'évolution cosmique. 

Le concept du mal, ce que j'appelle le mal cosmique, je donnerai un autre mot un jour, mais
pour le moment, j'emploie le terme “le mal cosmique”... Le mal, c'est un phénomène
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naturel. Le mal cosmique, c'est un phénomène naturel qui provient de la répulsion entre la
Lumière et les mondes dans lesquels elle pénètre. Ce mal est normal parce qu'il constitue la
base même de la création des mondes inférieurs.

Ce qui doit être compris au niveau de l'Homme, c'est que le mal cosmique, à un certain
moment, peut être totalement ineffectif chez l'Homme parce que l'Homme, à ce moment-là
n'est plus affecté par le mal planétaire. Le mal cosmique va exister pendant un bon bout de
temps encore, mais le mal planétaire doit cesser. Le mal planétaire, c'est ce mal qui est
directement lié au karma humain et qui crée la souffrance. Le mal cosmique ne crée pas la
souffrance, il crée des mondes.

RG : Bon, ce soir, je suis venu écouter Bernard, j'ai lu beaucoup de choses dans des livres,
j'ai même été informé par des amis qui font partie de différentes écoles ou organisations
ésotériques, j'ai découvert une chose, c'est que dans le passé il existait des sectes comme
l'Ordre des Templiers, les Rose-Croix encore, et d'autres qui ont, semble-t-il, accumulé des
connaissances, une science, et aussi à la fois une sagesse intérieure qui sécurise, mais qui
leur ont aussi apporté dans le passé beaucoup de problèmes. J'apprends à tous les ans :
“Paix aux Hommes sur la Terre, Paix aux Hommes de bonne volonté sur la Terre”. Je
m'aperçois que beaucoup de ces gens de bonne volonté ont adhéré à des organisations, que
ce soit même à des religions... 

BdM : Je peux commencer ici ?

RG : Oui, tu peux commencer ici, parce que c'est la clé justement la bonne volonté. 

BdM : La bonne volonté, ça ne vaut rien (rires du public) parce que la bonne volonté, ce
n'est pas de la Volonté. La bonne volonté ça vient du coeur, ça ne vient pas du mental.
“Paix aux Hommes de bonne volonté”, ça veut dire que ceux qui ont de la bonne volonté
sont moins susceptibles au retour du karma. Mais de la bonne volonté, ça ne vaut rien ! De
la bonne volonté, ça fait partie de tout ce qui est émotif dans l'Homme. 

La Volonté, ça, c'est une autre chose. La Volonté, c'est une puissance, c'est une énergie qui
vient de l'âme, qui traverse l'ego, passe par la personnalité et éclaire l'expérience humaine
dans un but d'évolution qui ne se discute pas et qui n'est pas sujet à la contrainte des forces
du mal. Ça, c'est la Volonté !

Mais la bonne volonté, vous pouvez en avoir tant que vous voulez, vous serez toujours
emprisonnés dans les formes, et la bonne volonté, si elle n'est pas contemplée dans l'Esprit
en relation avec les forces de l'âme, fait partie aussi du mal cosmique. 

Alors la bonne volonté, c'est la base qui a permis aux forces des ténèbres de créer sur le plan
matériel des conditions d'évolution aptes, avec les siècles, à emprisonner dans les formes
l'esprit humain. Alors la bonne volonté sur le plan cosmique, ça ne vaut rien. La Volonté,
c'est un atout pour l'Homme parce que la Volonté vient de l'âme, l'énergie de la Volonté
vient de l'âme et c'est avec cette énergie que l'Homme doit travailler. 

S'il travaille avec de la bonne volonté, cette bonne volonté fait partie de sa personnalité, fait
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partie de son tempérament, fait partie des couleurs de sa personnalité, fait partie de son
environnement social culturel, familial, ça sert à créer des bonnes oeuvres. Et si les gens qui
créent des bonnes oeuvres peuvent être détruits par les forces du mal, leur bonne volonté ne
sert qu'à enrichir leur expérience, mais non à détruire le mal.

RG : Bravo, très bien, mais je découvre en étudiant les écoles ésotériques que la plupart de
ceux qui ont traversé le temps ont eu foncièrement une volonté ferme de transmettre
certaines connaissances, certaines vérités qui ont aussi été capables de traverser le temps.

BdM : Des vérités qui ont traversé le temps, c'était des vérités qui avaient une vibration qui
était plus haute que la vibration normale du mental humain. Les vérités qui ont traversé le
temps ne passeront pas l'an 2000. La connaissance occulte de l'Homme, la connaissance
accumulée de l'Homme depuis des siècles et des siècles, et des siècles, la connaissance des
Templiers la connaissance de toutes ces grandes sociétés qui ont aidé à l'évolution de
l'Homme et qui ont aidé à maintenir sur la planète Terre, la liberté, avec la venue sur le plan
matériel des Forces de la Lumière en contact avec l'Homme, ces connaissances-là ne seront
plus nécessaires. 

Elles feront partie du musée de la vérité, mais elles ne seront plus nécessaires parce que
l'Homme ne se servira plus de ces forces, de ces énergies pour transmuter sa société, mais il
se servira de l'énergie de l'âme pour créer des formes nouvelles. L'ésotérisme fait un
mouvement en hauteur, un mouvement, un sursaut vers la fin du siècle et tout à coup, il
tombe mort. 

Alors comprenez-moi bien, je ne dis pas que ce qui a été bon et nécessaire dans le passé
n'était pas bon, ce qui a été bon et nécessaire dans le passé faisait partie de l'évolution de
l'Homme, mais lorsque l'Homme sera en contact avec les Forces de la lumière, ces
connaissances-là seront dépassées parce que ces connaissances-là ne sont pas scientifiques. 

Alors le problème avec l'occultisme, l'ésotérisme et toutes ces choses, c'est qu'en relation
avec l'avenir, il ne peut plus servir parce qu'il n'est plus, il n'est pas scientifique. Une
connaissance, l'application d'une Loi est scientifique lorsqu'elle est composée intégralement
par l'Homme en relation avec les forces de l'âme.

L'Homme doit connaître tous les secrets de la matière, de toutes les matières, pour composer
dans les dominions de l'évolution les bases évolutives nécessaires pour réorganiser la
matière qu'il doit spiritualiser, parce que ça fait partie de son évolution. Ce qui est venu
avant a servi à spiritualiser l'Homme, à élever l'Homme, à le retrancher de sa conscience
animale, c'était le but de ces connaissances, mais dans l'avenir lorsque l'Homme sera dans la
connaissance, ces buts auront été atteints et l'Homme entrera dans une ère nouvelle où la
connaissance sera totalement autre.

RG : Lorsque l'Homme entrera dans cette ère nouvelle, est-ce que je peux utiliser l'image
qu'on a dans le temps très ancien où Adam et Ève ont été chassés subitement, non pas dans
leurs enfants, mais eux-mêmes qui avaient vécu le paradis terrestre ont été chassés en eux-
mêmes de ce paradis terrestre, envoyés dans les souffrances etc. 
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Se peut-il que ce passage se répète en sens inverse où le même être humain, mais ramené
dans un paradis, ou autrement, par une force extérieure qu'on appelait l'ange avec l'Épée
de feu ou paradis terrestre, parce qu'Adam et Ève en avaient été chassés, que cet Homme,
donc, sera ramené par lui-même, donc dans l'espace d'une génération ou à peine, par une
force extérieure ?

Il y a deux points dans cette question-là, c'est : est-ce une force extérieure qui fait changer
l'Homme et est-ce que ça se fait subitement dans un Homme, dans l'être humain ? Vous
avez parlé de l'an 2000 tantôt... C'est très proche.

BdM : Le changement, l'Homme nouveau, la force qui donnera naissance à l'Homme
nouveau est une force qui vient de l'extérieur de l'espace-temps. Cette force, elle n'est pas
une force extraterrestre. Les forces qui entreront en contact avec l'Homme sont des forces de
la Lumière, ce ne sont pas des extraterrestres. L'Homme travaillera avec les extraterrestres,
l'Homme créera le pont entre la matière et la Lumière pour l'évolution des extraterrestres,
parce que l'Homme est plus grand que les extraterrestres sur le plan évolutionnaire
cosmique. 

L'Homme est la seule entité dans le Cosmos qui possède une âme faite de ce que j'appelle
“la matière mentale de Dieu,” de ce que vous appelez “Dieu”. Les extraterrestres ont une
âme faite de ce que j'appelle la matière de l'Amour de “Dieu”, de ce que vous appelez
“Dieu”. Alors ce sont deux essences absolument différentes. 

L'Homme est le seul être dans le Cosmos qui a le pouvoir – d'ailleurs, c'est pour ça que le
Christ est venu sur cette planète – qui a le pouvoir d'établir un pont entre la matière et la
Lumière. Et les “extraterrestres” ne vont pas vous le dire, et surtout les “extraterrestres” ou
ces entités, ou ces races d'outre-espace qui ne travaillent pas pour l'évolution de l'Homme,
mais qui travaillent pour le retardement de l'Homme. 

Il y a des entités dans l'espace qui travaillent effectivement pour l'évolution de l'Homme,
mais il y a des entités dans l'espace qui travaillent contre l'Homme, et ces entités font partie
de l'évolution des forces sataniques dans les mondes extérieurs. Alors il est temps que les
Hommes cessent de croire à tout ce qu'ils entendent, c'est pour ça que je dis toujours, tant
que vous allez croire, tant que le mécanisme de croyance ne sera pas détruit dans vos
esprits, vous serez toujours sujets aux formes, et automatiquement vous serez toujours sujets
à l'ignorance parce que votre connaissance ne pourra pas monter à la surface. 

Alors la transmutation de l'Homme sera faite par les Forces de la Lumière. Les Forces de la
Lumière gouvernent sur certaines races en évolution que vous appelez des races
“extraterrestres”, et ce sont ces races qui seront au chevet de l'Homme et qui aideront
l'Homme à établir dans l'éther de la planète, les bases de sciences nécessaires à l'évolution
de la sixième race. 

Et l'Homme sera totalement – quand je dis l'Homme là, je ne dis pas tous les Hommes, je
parle de l'Homme, l'Homme nouveau – et l'Homme nouveau sera totalement libre des
influences psychologiques hypnotiques, astrales, des “extraterrestres” qui travaillent avec
les forces plutonniennes. 
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Alors, il y a deux sortes d'extraterrestres. Il y a une force dans l'Univers. La force dans
l'Univers dirige toute l'évolution, les Hommes qui doivent retourner à la Lumière
retourneront à la Lumière, parce que cette Force fusionnera avec eux et leur permettra, à
cause de la fusion, de travailler avec des races en évolution qui sont très avancées sur le plan
scientifique et sur le plan de l'évolution avec l'Homme, mais non pas pour le dominer, non
pas pour lui tracer la carte de son évolution, mais pour l'aider à remplir la tâche énorme qu'il
a envers le Cosmos extérieur, celui d'établir le pont entre la planète Terre et l'île du Paradis.

RG : Bernard, j'ai toute une réserve quand quelqu'un, de quelque origine que ce soit me
place le centre d'une réalité sur son nombril. Quand je vois à l'époque où l'on pensait que le
centre de l'univers était en Grèce ; quand on pensait que le centre de l'Univers, c'était la
planète Terre ; quand on a découvert finalement que ça tournait autour du soleil ; quand on
a vu un envoyé de “Dieu” ou qui s'est dit “envoyé de Dieu”, que ce soit en Orient, c'était le
vrai “Dieu”, celui dont celui-là nous parlait parce qu'il s'adressait à ce peuple-là, on a
formé des religions dans différentes races parce qu'on avait notre représentant de notre
race, parce qu'il avait été lui, en contact avec le seul et unique vrai “Dieu”... 

Des gens qui se voient le nombril dans toutes les situations, j'ai toujours peur, quand un
type me dit : nous sommes les seuls d'une incarnation particulière en relation avec l'âme,
qui est en relation directe avec la création du mental de ce qu'on appelle “Dieu”, on est les
seuls dans tout l'Univers, je recule de trois pas. Au risque de tomber en bas de l'estrade,
j'aime autant reculer de trois pas parce que le nombril, je m'en méfie maintenant. 

Et il y a eu des êtres humains dans le passé qui ont, si on admet la réalité des
extraterrestres, étaient amenés sur d'autres planètes, dans d'autres mondes, sur d'autres
Univers. Ils auraient aussi des enfants qui existeraient ailleurs qui seraient eux, pense-t-on,
les seuls et uniques créatures dans tout l'Univers représentant l'incarnation de l'âme
mentale de ce qu'on appelle “Dieu”. J'ai peur au nombril qu'on retrouverait un peu
partout, finalement ?

BdM : Bon, puisque vous avez peur au centrisme, au nombril c'est bon, parce que... Si
quelqu'un vous dit une chose et que vous le croyez, vous êtes dans la “merde” ; si quelqu'un
vous dit une chose et que vous le croyez, vous êtes dans la “merde” et toi aussi ; si tu crois
ce que je dis, tu es dans la “merde” parce qu'automatiquement, tu prends la forme de ce que
je dis et tu essaies de situer cette forme en relation avec une évolution quelconque.

Le principe, ce n'est pas de croire ce que je dis, c'est d'écouter ce que je dis et d'essayer
éventuellement de saisir en soi-même ce que vous savez. 

Il faut partir du principe que la connaissance est universelle, que tous les gens ont la
connaissance. Que tous les gens n'aient pas la même sensibilité à l'énergie, ça, ça va. Mais
que tous les gens aient accès à l'information universelle, c'est inévitable et nécessaire. 

Si je parle de l'Homme qui doit établir un pont entre la planète et les Plans de la Lumière, je
parle de la nécessité évolutionnaire de l'Homme qui est directement liée avec la nécessité
évolutionnaire du Cosmos. Si je parle de la transmutation de l'Homme et de la nature de
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l'âme de l'Homme et des contrats qui existent entre l'Homme et des civilisations d'outre-
espace, à l'échelle de la galaxie, ces choses-là font partie de l'évolution du monde. 

Le but de ce que je fais sur la plateforme n'est pas de donner à l'Homme un espoir spirituel,
mais de faire comprendre à l'Homme que, l'Homme, l'individu lui-même est grand. Il est
temps que les Hommes, les individus regardent leur nombril et le mettent sur la table parce
que depuis des siècles, on s'est mis sur le ventre, le nombril des autres. 

Alors, il est temps que l'Homme commence à regarder son nombril, pas la façon hindoue,
mais regarder son nombril dans ce sens de réaliser qu'il a en lui de l'énergie, de la Lumière,
et que cette Lumière-là est la force qui doit le diriger dans les mondes, dans les éthers. 

Et si cette force, si cette Intelligence vous fait réaliser telle ou telle chose, ça fait partie de la
relation vibratoire entre vous et cette Intelligence, mais si vous réalisez telle ou telle chose
et que vous le dites aux gens, et que les gens croient ce que vous dites, à ce moment-là vous
formez un état d'esprit psychologique, spirituel, philosophique, ésotérique qui retarde
l'évolution de ces gens-là, parce que vous devenez automatiquement une béquille. 

Alors, il y a deux options. Si vous me demandez une question et que je vous parle de
l'évolution de l'Homme dans 2000 ans, j'ai la capacité de le faire ; d'un autre côté, si je vous
parle de l'évolution de l'Homme dans 2000 ans et que je vous décris des tableaux qui,
aujourd'hui, rechignent, ou nous fait rechigner à cause de l'exploitation psychologique dont
on a souffert pendant des siècles de temps, à ce moment-là ce n'est plus la même situation. 

Si vous me demandez de vous expliquer telle chose, ou telle chose, ou telle chose, dont j'ai
la capacité parce que je ne peux pas penser, et qu'à ce moment-là vous, à cause de l'émotion
humaine, à cause du fait que vous n'avez pas réalisé encore l'importance à l'Homme, chez
l'Homme, d'être totalement centrique, je ne dis pas égocentrique, je dis centrique, à ce
moment-là, ce n'est pas mon problème. 

Moi je veux bien vous décrire ce qui va se passer, ce qui doit se passer dans le Cosmos, c'est
à vous de le vérifier par vous-mêmes. Si vous avez contact avec des “extraterrestres”, si
vous avez contact avec des forces sur des autres plans et que vous avez l'habilité de
communiquer avec elles, si ces forces travaillent sous l'égide des forces de la Lumière, elles
seront totalement en accord avec ce que je dis. 

Si elles travaillent avec les forces qui retardent l'évolution de l'Homme, elles seront
totalement en désaccord avec ce je dis, et à ce moment-là, lorsque vous serez pris entre
l'accord et le désaccord, vous serez obligés par vous-mêmes de faire la synthèse, et de savoir
avec qui vous parlez. C'est ça mon job, c'est ça mon job. Mon job, ce n'est pas plus que ça. 

Mon job, ce n'est pas de convaincre le monde, puis de commencer à faire comprendre au
monde, puis développer des grands tableaux pour l'abrutissement des esprits, on est assez
abrutis comme on est là. On est bourrés comme des salades. 

Le point qui est important, c'est que les Hommes doivent éventuellement réaliser en eux la
centricité totale, et la centricité, cette centricité-là est totalement en dehors de l'ego. Elle est
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liée, elle provient du fait que l'âme, l'ego et la personnalité sont fusionnés, et à ce moment-
là, l'Homme est centrique, il n'est plus influençable, il sait. Et s'il parle avec un Homme qui
sait, il sait que l'Homme sait, et s'il parle avec un Homme qui croit qu'il sait, ou qui pense
qu'il sait, lui sait que l'Homme pense qu'il sait, et lui, il est neutre à ça.

RG : Alors moi, j'imagine des gens qui sont ici pour la première fois, qui entendent parler
ou crier Bernard, c'est-à-dire il vient de nous dire qu'il ne faut pas croire n'importe qui, il
ne faut pas croire ce qu'on nous dit...

BdM : Vous n'avez pas le droit de croire. Si vous croyez, vous êtes dans la “merde”
automatiquement, parce que vous vous soumettez à une influence, qu'elle soit bonne ou
mauvaise, ça n'a pas d'importance. Si quelqu’un vous dit quelque chose et qu'il a raison,
qu'il est dans l'Intelligence créative, vous allez le savoir, alors vous allez entreprendre avec
lui un dialogue facile, normal, plaisant. Mais si quelqu'un vous dit quelque chose qui est
dans l'erreur, pas par sa faute, mais parce qu'il est dans une forme, à ce moment-là vous ne
serez pas affectés par la forme. 

Si quelqu'un vous dit quelque chose, il ne s'agit pas de nier ce qu'il vous dit. Ça, c'est l'erreur
que les gens font, il s'agit d'écouter ce qu'il dit. Et si ce qu'il dit : “clic-clac”, tant mieux, si
ça ne “clic” pas, il n'y a rien là. Et si ça “clic”, ben, tant mieux ça vous fait un “chum”, ça
vous fait quelqu'un avec qui parler, s'il y en a deux, trois, quatre, dix, cent, cinq-cents, mille,
c'est plaisant. 

Mais si vous commencez à croire quelqu'un, vous êtes finis, vous êtes finis, vous ne serez
jamais centriques si vous croyez quelqu'un ! Mettez ça dans votre tête, jamais vous ne serez
centriques si vous croyez quelqu'un. Mais ne niez pas ce qu'une personne vous dit, attendez
de le savoir.

RG : L’impression que j'ai de cette rencontre avec Bernard, si je me place toujours comme
quelqu'un qui vient pour la première fois vous écouter, Bernard est un fin patineur qui
déjoue parfaitement tout montage mental et intelligent puisqu'il dit d'abord : il ne faut pas
penser. Ensuite lorsqu'il nous dit : il ne faut pas croire quelqu'un, mais qui nous dit deux
instants plus tard : moi je vous dis que si vous communiquez avec les Forces de la Lumière,
vous verrez que ce que je vous dis... Donc croyez-moi, c'est vrai ! 

Et si vous communiquez avec des forces des ténèbres et que vous avez l'impression que c'est
faux, c'est parce que vous communiquez avec des forces des ténèbres, parce que moi je
communique avec les Forces de la Lumière, “croyez-moi”, mais “croyez-moi pas”, puis
“pensez pas”... Alors je me dis, moi je ne sais pas patiner comme Bernard, j'ai eu
l'équilibre la première fois, puis je suis tombé sur la glace !

BdM : Quand vous êtes bien dans votre peau, vous êtes bien dans votre peau, quand vous
parlez à un “chum” (ami) qui est gentil, qui est informatif, qui vous aide, vous l'appelez un
“chum” ; quand vous rencontrez quelqu'un qui vous casse les pieds, ce n'est plus un “chum”,
vous n'avez pas besoin d'un psychiatre pour vous dire si c'est un “chum” ou si ce n'est pas
un “chum”, vous le savez dans votre expérience. 
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Avec les forces qui pénètrent la conscience de l'Homme, c'est la même chose. Si vous êtes
en contact avec des Intelligences créatives, par ce que ces Intelligences vont vous dire, par
la façon dont vous allez agir à travers l'énergie de ces Intelligences, vous saurez si ces
Intelligences-là sont bonnes ou mauvaises, on juge toujours l'arbre par ses fruits. 

Alors il s'agit de pouvoir juger votre propre arbre par vos propres fruits. Si vous êtes bien
dans votre peau avec des Intelligences, vous allez le sentir. S vous êtes mal dans votre peau,
c'est parce qu'il y a quelque chose qui ne marche pas, à ce moment-là, il faut les mettre à la
porte. Et la polarité de l'expérience qui résulte de la transmutation du corps mental de
l'Homme va créer pendant un certain temps cette ambiguïté.

C’est pour ça d'ailleurs que le doute existe, et je vous dis bien que, tous les gens qui doivent
passer, qui doivent entrer en contact avec cette énergie, doivent souffrir le doute, vous ne
pouvez pas faire autrement parce que le mental est polarisé, jusqu'au moment où cette
dualité est totalement détruite et que vous fonctionnez d'une façon synthétique. C'est une
synthèse, là à ce moment-là, il n'y a plus de doute, là vous êtes centriques. 

Lui Glenn, c'est mon “chum”, ça n’a pas de rapport, mais c'est mon “chum”. Puis là, il
essaye de me mettre sur le “spot”, puis c'est important qu'il me mette sur le “spot”, parce
que d'abord, il ne peut pas me mettre sur le “spot”, je ne suis pas mettable sur le “spot.”
Mais quand il me met sur le “spot”, il fait un travail extraordinaire, parce qu'il me permet
d'expliquer un petit peu plus loin la nature du “spot”. Ça fait que plus vous me mettez sur le
“spot”, mieux c'est, parce que plus je peux jeter de la clarté sur le “spot”.

Vous autres, vous êtes chanceux, vous êtes assis dans une chaise là, puis moi je vous
regarde ici là, O.K. Moi je l'ai vécu ça. Je l'ai vécue cette expérience-là, puis je sais qu'est-ce
que c'est que cette expérience-là, puis je vous en donne le bénéfice de mon expérience de
cette expérience-là ! Le doute, je l'ai vécu, le doute “au boutte”,  je l'ai vécu, parce que ça va
loin quand ils commencent à se mêler de tes affaires, ça va loin leurs affaires. Ça fait que le
doute, je l'ai vécu. 

Alors je vous parle simplement pour vous faire comprendre que, si vous autres, un de vous
autres, quand bien même ce serait un de vous autres, en arrive à faire l'expérience de ce
contact avec cette énergie, je vous donne le bénéfice de mon expérience, “prenez-le, prenez-
le pas”, moi ça ne change rien à mon expérience, mais je vous donne le bénéfice de mon
expérience. Et quand vous serez dans la même expérience, vous le saurez, vous
comprendrez… Fin.
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Le sionisme BdM-RG#16A et 16 B (octobre 1980)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

16A - LE SIONISME

Richard Glenn (RG) : Alors, Bernard, le sujet de ce soir, alors il semblerait qu'on va
parler d’un sujet qui est brulant d’actualité : le mouvement sioniste à travers le monde, ce
mouvement qui a embrigadé les Juifs, et les Juifs qui, soi-disant, est le peuple choisi de
Dieu, d’un Dieu qui a porté le nom de Yahvé, Élohim, Jéhovah, qui a toujours réclamé des
sacrifices humains, des sacrifices des agneaux les plus purs, qui a jeté dans l’abîme de la
Terre, dans les feux, tous ceux qui étaient infidèles, les impies.

Ce mouvement sioniste qui met à bout de nerfs certains peuples ; à peu près tous les vingt-
cinq, trente ans, il se passe un mouvement contre les Juifs, on a connu celui d’Hitler, on en
a connu d’autres avant, et actuellement en France, il y a un mouvement aussi qui est
réveillé actuellement : l’antisémitisme. Je me demande si, des fois, ils ne se l’attirent pas un
peu, les Juifs, et pourquoi ce peuple qui est choisi depuis des siècles et des siècles, qui
n’avait pas de pays, a réussi à survivre malgré tout ça, il y a du mystère là-dessous. 

Bernard de Montréal qui est quand même bien informé dans les domaines ésotériques, je lui
demande ce soir de nous éclairer sur : c’est quoi… Que sur cette planète Terre, il a fallu
qu’il y ait un peuple, ça vient-il de lui ça, qu’il vive ça, ou vraiment il y a quelque chose de
cosmique qui accompagne le pouvoir de ce peuple-là ?

Bernard de Montréal (BdM) : Bon, c’est une grande question le problème Juif ! D’abord,
pour comprendre le problème de l’évolution, de l’évolution des nations, il ne faut pas lire la
Presse ! Pour comprendre le problème des nations, l’évolution des nations, Il faut avoir une
vue d’ensemble de l’évolution des nations, et comprendre les Lois cosmiques qui affectent
l’intelligence des nations et la personnalité des nations. 

Les nations sur le plan cosmique sont considérées un peu comme des individus, alors ils ont
des stages d’évolution, ils passent de l’enfance à la maturité, à la maturité et puis
éventuellement à la sénilité, et il y a certaines nations qui ont été choisies. Employer le mot
“choisi”, ça commence à être délicat, parce que quand on dit à un peuple ou à un individu
qu’il est choisi, c’est par rapport à un autre.

Ça fait que les nations font le même péché que les Hommes, quand on leur dit qu’ils sont
choisis, ils se prennent pour un autre, puis les Juifs naturellement se prennent pour un autre,
mais sur le plan cosmique, le peuple Juif sur le plan universel, le peuple Juif a effectivement
été choisi, dans ce sens qu’il a été attribué au peuple Juif des connaissances ésotériques
hermétiques particulières qui avaient une fonction historique dans le développement
psychologique de la nation Juive, pour permettre éventuellement à cette nation de devenir
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un centre mondial de pensées nouvelles mondiales, dans son temps, dans leur temps à eux
autres,   mais “mondiales”, au niveau cosmique.

Ça vient jusqu’à aujourd’hui, pour permettre que se greffent à l’évolution de ce peuple, à
travers les âges, des évènements historiques de proportion mondiale, comme durant la
deuxième guerre mondiale, ou de proportion régionale comme dans les temps anciens du
Moyen Âge, ou durant la période Romaine, où la vie de ce peuple devenait un paramètre
d’exécution de la planification planétaire de l’évolution de notre civilisation.

Alors sur les autres plans, les Intelligences qui dirigent l’évolution de toutes les planètes,
incluse la planète Terre, ont attribué à des initiés, ou à un initié, Moïse, par exemple, des
facultés de perceptions extrasensorielles qui lui ont permis à cet homme-là, de rattacher à sa
personnalité des valeurs fondamentales pour le temps, qui devaient servir à l’exécution du
plan cosmique planétaire. 

Et le peuple Juif est devenu automatiquement le berceau de cette nouvelle connaissance, et
comme j’ai dit tout à l’heure, se sont greffés à cette psychologie nationale, religieuse, des
évènements qui ont servi à la construction et à la destruction de certaines phases historiques
du monde occidental.

Alors pour comprendre l’évolution d’une nation il faut voir clair, c’est-à-dire qu’il faut
parler, communiquer, entreprendre un dialogue avec les Intelligences qui sont sur d’autres
plans, qui sont dans des mondes parallèles et qui travaillent avec l’évolution de l’Homme,
qui travaillent à l’intérieur des cadres de l’évolution de l’Homme et qui sont responsables
pour l’exécution des plans historiques de l’Humanité, à quelque échelle que ce soit.

De sorte que ce qui est transmis aux initiés dans ces temps-là, ce qui est interprété par les
grands prêtres dans ces temps-là, sert de matériel exclusif à cette nation-là pour leur
permettre de développer une fondation psychologique, religieuse et philosophique et même
hermétique, qui devient pour cette nation-là le ciment qui les tient ensemble et qui leur
permet à eux, dans le cas des Juifs, de passer à travers des épreuves et des évènements qui
ont été très difficiles.
 
Le peuple Juif a souffert pour plusieurs raisons. Alors pour comprendre la souffrance de
l’Humanité, la souffrance des Hommes ou la souffrance d’un peuple, il faut voir les choses
telles qu’elles sont, c’est-à-dire qu’il faut les voir sur le plan karmique. Alors quand on dit
que le peuple Juif s’attire des bosses, ce n’est pas que le peuple Juif s’attire des bosses ! Ce
qui se produit, c’est que les individus qui s’incarnent dans le peuple Juif s’attirent des
bosses, ce n’est pas pareil ! 

Le peuple Juif, c’est un des plus grands peuples de la Terre, en tant que race, en tant
qu’Homme racial, parce que la fonction de ce peuple-là a été justement une fonction qui a
permis à l’Humanité de progresser très rapidement vers la compréhension psychologique du
concept de l’unité, testé dans l’évolution pas supramentale, mais mentale de sa religion.

Alors le peuple Juif, le peuple Juif, et le Juif individu, c’est deux paires de manches
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différentes. Le peuple Juif est un des plus grands peuples de la Terre, mais les individus qui
constituent, qui composent ce peuple, attirent sur l’image de ce peuple certaines opprobres,
à cause de leur incapacité psychologique d’individualiser leur réalité religieuse et leur
réalité ésotérique, et les mettent à l’épreuve de la réaction communautaire, sociale,
collective, des peuples environnants, des “Gentils”, qu’ils appellent, et c’est normal que les
réactions soient et furent ce qu’elles ont été.

Alors quand on parle du peuple Juif, il faut séparer l’individu Juif, l’individu Juif qui est de
par sa culture, de par ses notions un individu qui peut aider à l’image du peuple Juif ou à la
dégringolade de l‘image du peuple Juif, mais le peuple Juif lui-même est un des plus grands
peuples de la planète. 

RG : L’enseignement hermétique dont vous parliez tantôt, fait souvent référence à un seul
Dieu, d’ailleurs c’est un des peuples qui a amené le monothéisme, un seul Dieu, mais ce
Dieu qu’on appelle Jéhovah, Yahvé... est très querelleur, agressif, sans pardon, il n’y a pas
de demi-mesure avec lui ?

BdM : Le Dieu qu’on a, c’est toujours le Dieu qui est égal à notre image ! Tu ne vas pas
arriver dans une tribu africaine pour leur parler d’un Dieu qui est intelligence puis qui est
amour, puis qui est à l’image de l’Homme moderne. Dieu change avec les temps ! Les gens
ne comprennent pas ça ! 

Alors le Dieu qui était donné aux Atlantes, le Dieu qui était donné aux Égyptiens, le Dieu
qui était donné aux Sumériens.... Le Dieu qui est donné à l’Homme, il est toujours à l’image
de l’Homme ! Le Dieu le plus évolué qui ait été donné à l’Homme, c’était le Dieu qui a été
conçu et apporté en image psychologique et sous forme symbolique par le Nazaréen, Jésus
Christ de Nazareth. 

Ça, c’est le Dieu qui a le plus de bon sens jusqu’ici, ce n’est pas fini encore. Ça, c’est lui là,
c’est celui qui a le plus de bon sens parce qu’il contient, il représente les grandes valeurs
humaines que tous les Hommes pour sauvegarder leur identité et sauvegarder l’harmonie
dans la société, ont besoin, s’ils veulent vivre en paix, exemple : l’Amour. 

Ça fait que si tu as un peuple qui vit en amour, à ce moment-là c’est facile de prendre ton
intelligence puis de l’harmoniser à ton amour, puis c’est facile de prendre ta volonté, puis
d’organiser ta société en fonction de l’Intelligence et de l’Amour. 

Mais tant que le concept de l’Amour n’était pas descendu par les initiés sur la planète Terre,
le Dieu qu’on avait, c’était un Dieu qui était dégueulasse, qui était tout de travers, mais qui
servait psychologiquement, fonctionnellement à donner certains attributs à la race qui était
réceptrice de cette doctrine ésotérique là. Et puis on arrive au vingtième siècle avec nos
IBM puis nos Boeing 747, ben là, le concept de Dieu qu’on a eu dans le passé, ben, lui ici,
va changer. 

 RG : Est-ce que le peuple Juif sera encore là pour accueillir ce nouveau visage de Dieu ?
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 BdM : C’est là le problème. 

RG : Parce qu’on sait que dans la Bible, on a…

BdM : Le peuple Juif a été forcé psychologiquement de retarder la compréhension interne
de sa doctrine parce que la doctrine qu’il possédait était une doctrine qui avait été donnée
par un initié. Puis quand un initié donne une doctrine à un peuple et qu’un autre initié vient
après pour donner encore une autre doctrine à l’intérieur du même peuple, le peuple n’est
pas obligé, par les Lois de l’évolution, d’accepter la doctrine du deuxième initié.

Ça fait que le peuple Juif n’était pas obligé, de par son initiation cosmique solaire et
mercurienne, d’accepter la doctrine christique. Mais le Christ, il fallait bien qu’il naisse
quelque part, ça fait qu'il est né à Jérusalem c’était la meilleure place dans le temps, puis il a
commencé son job de là, puis sa doctrine a servi à la formation de la chrétienté, puis ça
c’était son job. 

RG : Le premier initié du peuple Juif, celui qui a amené la première doctrine c’est qui ?
Moïse ?

BdM : C’est Moïse. Ils ont contacté Moïse, ils lui ont dit comment est-ce que ça
fonctionnait, puis ils lui ont dit ça à l’intérieur du cadre que Moïse pouvait comprendre et
qu’il pouvait donner à son peuple ! Ils ne sont pas pour dire à un initié des choses que
l’initié ne peut pas donner au peuple parce que le peuple ne pourrait pas le comprendre ! 

L’initié est toujours à la mesure du peuple, ça fait que Moïse était à la mesure du peuple Juif
comme le Christ était à la mesure des gens de son temps, puis comme les initiés
d’aujourd’hui vont être à la mesure des gens d’aujourd’hui, puis comme les initiés en 2050
vont être à l’échelle des gens de ce temps-là. 

Les initiés sont toujours… Ce sont des canaux les initiés ! Vous autres, vous cherchez
toujours la vérité, puis les gens cherchent la vérité ! Évidemment qu’il y a de la vérité dans
ce que les initiés disent. Mais la vérité que les initiés disent est totalement sujette à
l’évolution historique de la psychologie consciente et conscientisante des masses en
évolution ! Ce qui était vrai voilà deux-mille ans, aujourd’hui c’est encore vrai, mais c’est
dépassé, puis ça va être la même chose dans deux-mille ans. 

RG : La Volonté, l’Intelligence, et le Christ a apporté l’Amour, le prochain initié apportera
quoi ? 

BdM : Le prochain initié apportera la conception nouvelle et irréductible de la nécessité à
l’Homme d’être totalement conscient du supramental, qui est le “repositoir” total de
l’intelligence qui permet la compréhension totale des principes de la Volonté, de l’Amour et
de l’Intelligence et qui permet à l’Homme nouveau qui évolue au lieu d’involuer, de former
un axe entre l'âme, la personnalité puis l’ego, et de pénétrer dans les plans éthériques qui
travaillent avec la Lumière. 
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Si tu n’as pas d'Intelligence, même si tu avais l’Amour et que tu aies la Volonté, tu vas être
un “sans-dessein”. L’Intelligence est essentielle, mais pas l’intelligence de l’ego !
L’Intelligence de la Lumière. Pas l’amour de l’ego ! L’Amour du principe de l’énergie. Pas
la volonté de l’ego ! La Volonté du principe de l’énergie. L’Homme est rendu à ce point-là.

RG : Pour l’Homme, il y a trois principes fondamentaux, l’Intelligence, la Volonté et
l’Amour. 

BdM : Oui. 

RG : Il n’y en aura jamais d’autres ? 

BdM : Ah ! Il va y en avoir d’autres, mais les autres Alephs ne sont pas manifestés encore,
attendez un peu. Les principes d’Amour puis de Volonté, ce sont des principes
fondamentaux, ce sont des Principes universels qui sont créés en manifestation lorsque les
feux Alephiques sortent de l’Univers central, attendez que ça sorte, puis ça ne va pas sortir
tout de suite, on n’a même pas fini le troisième ! 

Quand les trois principes vont avoir été attribués à toutes les échelles de l’évolution sur la
planète Terre, comme dans les autres Cosmos, à ce moment-là il y aura un autre Aleph qui
montrera sa fraise, puis on aura un autre principe qu’on ne connaît pas aujourd’hui, puis
après ça, on dira que c’est un autre “Dieu” ! 

RG : Les Alephs montrent leur fraise... l’un après l’autre ? (rires du public).

BdM : Les Alephs sont des Feux universels. Les Alephs sont l’énergie indescriptible qui
existe à l’intérieur de l’Univers central qui est couronné par un champ de gravité qui
empêche la lumière de sortir. Alors à un certain moment, au cours des temps, les Alephs se
manifestent. 

Alors l’Aleph de la Volonté s’est manifesté, l’Aleph de l’Amour s’est manifesté, l’Aleph de
l’Intelligence s’est manifesté, parce que l’Homme a besoin... d’ailleurs toute forme
complexe d’intelligence a besoin de Volonté, d'Amour et d'Intelligence, pour organiser son
matériel évolutionnaire, c’est pour ça que les trois premiers Alephs sont sortis, sont devenus
pour l’Homme la trinité, sont devenus pour l’Homme ce qu’on appelle “Dieu”. 

Mais l’Homme n’a pas compris qu’est-ce que c’est Dieu ! Parce que l’Homme pense que
Dieu, c’est de l’énergie.  Mais Dieu, ce n’est pas de l’énergie ! Dieu n’est pas énergie ! Dieu
est force. Quand l’Homme comprendra que Dieu n’est pas énergie, que Dieu est force,
l’Homme se servira de la force en lui pour déplacer l’énergie ! 

Quand ce sera le temps, au cours des âges, lorsque les Univers inhabités seront prêts à être
habités, à ce moment-là il y aura la manifestation d’un autre Aleph que personne ne connaît,
même pas les fils de la lumière, et à ce moment-là cet Aleph-là se manifestera et ce sera une
nouvelle étape pour l’évolution de ces mondes inhabités.

Mais à ce moment-là, l’Homme, quand je dis l’Homme, je parle des Hommes sur la planète
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ou sur d'autres planètes, qui seront prêts à vivre dans ces Univers inhabités là, vivront dans
une trinité absolue de conscience unitaire au niveau de la Volonté, de l’Amour et de
l’Intelligence. À ce moment-là l’Aleph se manifestera, ce sera une autre continuité dans
l’évolution. 

RG : Les fils de la lumière, c’est quoi ? 

BdM : Les fils de la lumière, ce sont les Hommes sur la planète Terre ou sur d’autres
planètes qui savent ce qui se passe dans le Cosmos. Ce n’est pas plus compliqué que ça, ne
cherchez pas des doctrines ésotériques ou occultes, les patentes à tout casser ! 

Les fils de la lumière, ce sont ceux qui vivent, qui travaillent avec les énergies de la
Lumière, puis les énergies de la Lumière sont des énergies, c’est une Intelligence ! Ce sont
des entités en évolution dans des mondes extrêmement parfaits qui ont été empêchés de
travailler directement avec l’Homme, parce que l’Homme devait développer son “self”, ego
qui a donné naissance à l’involution jusqu’à aujourd’hui, et maintenant les Forces de la
Lumière commencent à revenir en contact télépathique avec les Hommes.

De sorte que les Hommes deviennent les fils de la Lumière, et une fois que les Hommes
deviennent les fils de la Lumière parce qu’ils travaillent avec la Lumière, ils s’en vont vers
la Lumière, c’est ce qu’on appelle l’évolution. Mais ceux qui vont entrer… Les Hommes
qui vont entrer en contact avec la Lumière ne vont pas entrer en contact avec la Lumière au
niveau et à l’intérieur des cadres de la petite psychologie spirituelle, égoïque, occulte,
ésotérique, qu’ils ont dans leur petite tête là ! Tu sais, la petite tête là, les petits orgueilleux !

Parce qu’on est tous des “péteux” les Hommes, on est tous des orgueilleux, puis on veut
tous être des saints, puis on veut tous des pouvoirs, puis on veut tous faire bien des grosses
affaires, mais quand la Lumière passe, puis que ça nous fait résonner les corps, on chie dans
nos culottes, c’est seulement une évolution. Mais moi, je vous le dis “straight”
(franchement) (rires du public).

RG : En chacun de nous, on a justement l’intelligence, la volonté et l’amour, en chacun de
nous on a la perception de Dieu en soi, comment peut-on adhérer aux fils de la Lumière ?
Comment peut-on devenir fils de la Lumière en sachant qu’on a ce qu’il faut ?

BdM : On est fils de la Lumière en potentiel, puis on devient fils de la Lumière quand on
met de côté notre ego, puis qu’on ouvre la Lumière !

RG : Quand on met de côté notre ego, on dirait qu’il faut plutôt agir sur l’amour que sur le
reste ?

BdM : Quand je vous dis… Tu sais, j’emploie des mots, je parle vite, je suis obligé de
parler vite parce que je suis une machine à parler, mais ce que je veux dire... Parce que je
suis obligé de revenir parce qu’on dit que j’ai dit ça, puis ce n’est pas ça que je veux dire
parce que les gens ne disent jamais ce que je veux dire, ils disent toujours d'autres choses
que je veux dire ! 
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Mais quand je veux dire qu’on doit devenir des fils de Lumière et qu’on doit mettre de côté
notre ego, je ne veux pas dire qu’on doit mettre de côté notre ego et puis devenir des
mystiques, puis des mangeurs de “bines” (haricots), ce n’est pas ça que je veux dire.

Je veux dire que la Lumière, elle rentre, puis elle rentre, puis elle rentre, elle fait son travail,
puis elle fait son travail, puis elle fait son travail, c’est elle qui transmute l’ego, puis quand
la Lumière a transmuté l’ego, ben, l’ego est en harmonie avec la Lumière. À ce moment-là
l’ego, l’âme puis la personnalité sont UN. 

Avant ça, chercher à mettre l’ego de côté puis détruire l’ego pour faire passer des petits tests
de valeur, ça fait partie de la spiritualisation de l’ego, c’est une illusion de l’ego, puis quand
la Lumière va rentrer dans cette illusion-là, elle va vous faire sauter pareil ! C’est comme ça
que ça marche. Autrement dit, que vous cherchiez n’importe quelle formule pour vous
spiritualiser, tant que vous allez être au stage de la spiritualité, vous allez avoir un autre
stage après qui est la Conscience Pure. 

Dans la Conscience Pure, il n’y a pas de spiritualité, c’est une illusion. C’est bon, tout est
bon, mais c’est une étape, puis après ça, il y aura une autre étape, mais personne ne dit ça à
personne qu’il y a une autre étape, tout le monde s’imagine... On monte ! Tout le monde
monte… Ils sont rendus… On est tous des alpinistes ! On s’en va tous vers les sommets de
l’Everest, un jour vous allez réaliser qu’il n’y en a pas d’Everest, c’est de même ! Ouvrez
vos lumières !  Puis c’est la Lumière qui va vous ouvrir vos lumières !

RG : Si je revenais au thème que j’avais abordé ce soir, c’est le sionisme, on sait que dans
la Bible tout se termine par la descente de la Jérusalem céleste à Sion, encore une fois sur
le nombril du monde, le peuple Juif ?

BdM : Ben, c’est évident ! Je vais vous dire une chose concernant les écrits, quand est-ce
que vous allez apprendre une fois pour toutes que tout l’ésotérisme, dans tous les livres
ésotériques, ça ne se comprend pas ! Le symbolise ésotérique, c’est voilé ! Sans ça ils vous
le diraient ! Ils vous le diraient : la Jérusalem céleste, elle va être à telle place, telles
coordonnées, telles coordonnées, mais ils ne vous le disent pas, là ils vous donnent une belle
forme là, ça fait que les Juifs prennent ça pour du cash, les autres prennent ça pour du cash,
ça fait que chacun va chercher ce qu’il veut ! 

Les Témoins de Jéhovah, ils vont chercher ce qu’ils veulent, les Mormons vont chercher ce
qu’ils veulent, les Chrétiens vont chercher ce qu’ils veulent, tout le monde va chercher ce
qu’il veut ! C’est normal puis c’est bon ! Mais dans la fin de tout ça, ceux qui savent ou
savent, que ceux qui pensent qu’ils savent, ne savent rien parce qu’il n’y a rien à savoir à ce
niveau-là, il faut que ça te soit totalement transmis, puis il faut que te soit donnée la
connaissance directe d’eux autres pour savoir où est-ce que c’est, puis de pouvoir pénétrer
dans cette affaire-là. 

C’est bien beau de dire... Pour une nation, ça donne de la verve, ça donne de l’ardeur de
penser que la Jérusalem céleste, elle va être sur les plans de Jérusalem, laissez-moi vous dire
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que la Jérusalem céleste, elle ne sera même pas sur le plan matériel, “anyway”. Alors
cassez-vous pas la tête ! Il n’y a personne qui va se faire tomber des bombes là-bas.

Mais ces symboles-là sont… Je vous l’ai déjà dit à part ça ! Les forces qui sont sur les
autres plans, les Intelligences qui sont sur les autres plans, les Intelligences qui contrôlent
l’évolution de la planète et de toutes les planètes, sont obligées de créer dans la mentalité
des peuples en évolution qui sont très barbares, parce que l’Homme ce n’est pas un cadeau,
sont obligées de créer des formes de vérité. 

Autrement dit, l’Homme est assujetti à la Loi du mensonge cosmique, puis il n’y a
personne, il n’y a pas un ésotériste, puis un occultiste, puis n’importe qui sur la planète qui
va me faire dire le contraire parce que s’il réussit à me faire dire le contraire, je vais le faire
réussir à réaliser d’autre choses !

L’Homme est sujet à la Loi du mensonge et c’est la grande barrière, ça ! La Loi du
mensonge entre la vérité et la vérité ! Et la Loi du mensonge est essentielle parce que si les
Hommes savaient ou étaient capables psychologiquement d’absorber l’énergie de la réalité,
sans préparation, ils capoteraient net ! Ça fait que c’est une protection pour l’Homme.

Tu ne vas pas en Australie prendre un indigène là-bas puis l’amener à New York pour le
ramener chez eux, il va capoter ! Il passe quatre-vingt-dix ans de sa vie à voir des
kangourous, puis tu l’amènes à voir des Boeing 747 ! Voyons ! Ouvrez vos lumières, bon,
ben, c’est la même chose pour nous autres. La réalité, c’est des Intelligences qui sont
totalement en dehors de la forme, ils ne peuvent pas descendre sur le plan matériel pour
commencer à nous conter comment est-ce que c’est de l’autre bord, puis nous faire réaliser
comment est-ce c’est de l’autre bord ! Parce qu’on resterait de même ! 

Ça fait que qu’est-ce que c’est qu’ils font ? Ils nous aident au cours des millénaires parce
que pour eux autres, le temps c’est pas long, ils nous aident au cours des siècles puis des
millénaires, puis à l’intérieur de la psychologie de chacune de nos nations, ils nous donnent
ça à la petite cuillerée, puis nous autres on est des beaux “tatas” (idiots), on prend ça à la
grosse cuillerée. 

RG : C’est évident que quand on est fils de la Lumière, on est bien, mais il y a des gens qui
sont bien ici sur la Terre par le phénomène de la foi, ils croient, et Bernard nous a déjà dit
dans le passé qu’il ne faut pas croire. Est-ce que la foi serait déjà une manifestation de la
Lumière ? 

BdM : La foi est une manifestation de la Lumière, effectivement, et puis la foi des gens qui
ont de la foi sont des gens qui ont besoin de la foi, et la foi est très bonne pour l’Homme.
Puis, la foi ça a été institué par qui ? Ça n’a toujours bien pas été institué par X, la foi ça a
été institué par les initiés, puis ça a été donné par les initiés pour donner un support à
l’Homme, un support émotionnel, tant que l’Homme ne sera pas prêt à faire face aux
grandes vérités de la création, c’est ça la foi. 

La foi, c’est une pilule ! Puis elle est bonne la pilule, et puis tant que vous en avez besoin de
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la pilule, prenez là ! Et puis un jour quand vous n’en aurez plus besoin, vous n’en aurez plus
besoin, mais n’allez pas dire à ceux qui en ont besoin que ce n’est pas bon ! C’est ça la
différence, la foi. 

RG : En dehors de la foi ? Y a-t-il d’autres pilules ou d’autres... 

BdM : Il y en a toutes sortes de pilules (rires du public). Tant que tu penses, t'as une pilule !
Essaie donc de penser sans avoir d’anxiété, à la minute que tu penses tu as une anxiété,
allez, fais-en le test. À la minute que vous pensez, à la seconde que vous pensez, vous avez
l’anxiété. Tu ne peux pas penser puis être dans la réalité, c’est impossible !

Ça fait que qu’est-ce que c’est qu’ils vont faire eux autres, petit à petit, parce qu’ils ne vont
pas vous faire ça tout d’un coup, ils vont petit à petit… Ils vous  enlèvent ça, puis ça recule,
ça recule, puis après dix ans, quinze ans, tu t’aperçois que tu ne penses pas autant que tu
pensais avant, tu ne fais plus autant “d’overtime”. Tu es bien, puis ta mémoire, elle diminue,
puis elle diminue, puis elle diminue parce que tu n’en as plus besoin. 

Quand tu penses, tu as besoin de la mémoire parce que ça va ensemble, mais quand tu ne
penses pas, tu n’as pas besoin de mémoire, ils te parlent, puis ça continue ; mais tu dis ça au
monde puis ils pensent que t'es “carotté” : “il ne pense pas, il n’a pas de mémoire, c’est un
idiot”... Ça ne marche pas de même. 

Que l’Homme pense, ça fait partie de l’involution, c’était nécessaire pour développer son
ego puis son corps mental inférieur ; vous autres quand vous parlez aux radios, c’est comme
une radio ! On est des radios, une radio elle ne pense pas puis elle n’a pas de mémoire, ça
passe puis ils parlent. C’est comme ça que ça marche, qu’est-ce que tu veux que je te dise !

RG : Oui, mais une radio ne change pas grand-chose dans son environnement ?

BdM : Oui, mais elle n’est pas bien complexe comme un Homme, mais un Homme peut
changer bien des affaires. 

RG : En ne pensant pas et puis en laissant passer ce qui passe à travers ?

BdM : Il faut laisser passer l’énergie. Philosophiquement, puis spirituellement, puis
ésotériquement, puis occultement, vous êtes toujours en train de parler de l'unité, et puis tout
le monde parle d’unité, hein ? C’est beau l’unité, puis on devrait être UN, puis on devrait
s’aimer, puis on devrait se manger, toute l’affaire ! Mais quand il s’agit de le vivre, les gens
ne sont pas capables. 

Il faut laisser passer l’énergie, mais naturellement l’énergie quand elle passe comme un
torrent, ça gonfle, on a peur puis on s’inquiète, je comprends parce qu’on s’est tellement fait
laver le cerveau. C’est pour ça que moi quand j’arrive en public, je dis : “croyez-moi pas,
puis croyez pas personne, puis croyez-moi pas surtout, parce que moi je suis dangereux”,
hé ! Comme ça, ça vous laisse libre.
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Si vous m’aimez, ben, tant mieux, mais croyez-moi pas, parce que si vous me croyez, à ce
moment-là vous allez remplacer ce que vous sentez par ce que moi je sais, puis ce que je
sais, ce n’est pas prêt pour vous autres de le savoir encore. Vous le saurez quand vous serez
un petit peu plus construits, puis vous saurez puis on se parlera. Parce qu’une fois que tu
sais, tu ne parles plus de ça “anyway” !

Ça fait qu’à ce moment-là, quand vous saurez, puis moi je sais, on ira au jus, on ira chez
Eaton ! Vous autres vous pensez que quand on sait on est toujours là-dedans, on fait de
“l'overtime”, vous autres vous en faites de “l'overtime”. J’en fais pas “d'overtime”, moi je
m’occupe de ma femme, ma fille, mes “chums” et puis je lave mon “char” (voiture) de
temps en en temps (rires du public). Vous avez une fausse conception du savoir ! Le savoir
c’est là, l’énergie c’est là, quand tu en as besoin, ça passe. Puis quand ça ne passe pas, ben,
tu fais d’autres choses. 

Mais il faut laisser passer l’énergie, mais notre ego ne laisse pas passer l’énergie, parce que
notre ego a peur, puis ça je comprends que l’ego a peur. Parce que l’ego, il est construit de
tout ce qui est extérieur à lui-même, la religion, la politique, les idées philosophiques, la
littérature, les différents savoirs, les différentes illusions, tout ça ! 

L’ego est tout fait de ça, c’est la mémoire de tout ça l’ego, alors tu comprends qu'eux autres,
quand ils rentrent dans le tas, ils font sauter l’affaire, alors l’ego tremble, ça se comprend.
Puis ça, j'essaie de vous donner des points de référence pour ne pas paniquer quand ça
arrive. Il s’agit de comprendre que vous pouvez parler de Dieu tant que vous voulez, du
Christ tant que vous voulez, puis d’amour tant que vous voulez, toutes ces affaires-là ! Ça,
ça fait partie de la jasette. Quand vous serez bien, c’est une autre paire de manches . 

RG : Ça, c’est une attitude aussi que les scientifiques ont, il y a des scientifiques dans la
salle ici ce soir, et ils doivent se dire : oui, mais moi j’ai passé vingt-cinq ans à l'université
en physique nucléaire, ou j’ai passé vingt-cinq ans en biologie, puis c’est drôle mais je
n’aurai jamais rien reçu comme informations sur la physique nucléaire si je n’avais pas
étudié, si je n’avais pas essayé de penser ?

BdM : Bon. Toi tu me mets tout le temps sur le “spot”, puis c'est bon ! (rires du public). Je
suis obligé de comprimer – d’abord moi je parle vibratoirement, les mots, moi ça ne
m’intéresse pas – je me sers des mots parce que je fais ce que je veux avec, mais je laisse
passer dans les mots une vibration pour que les gens puissent sentir quelque chose. Une fois
qu’ils sentent quelque chose, ben, après ça c’est facile.

Quand je dis, quand je parle de l’intellect, je le sais très bien, je ne suis pas un yoyo, je le
sais très bien que l’intellect, l’intelligence humaine elle grandit, qu'elle est nécessaire, que
l’Homme a fait de grandes choses, que l’Homme a réussi à structurer un monde matériel, on
commence à avoir du bon temps, on a des belles toilettes aujourd’hui, tu paies chez Eaton,
ça marche ! Parfait ! (rires du public). Mais ce que je veux dire, c’est que ce n’est pas fini
l’évolution !

Ça fait que les physicistes qui sont à l’université de Montréal, tous ces gens-là, ces grandes
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personnes là, d’abord, s’ils ont cette intelligence-là de comprendre les Lois de la nature à ce
niveau-là, ça vient d’où ça ? Ça vient d'où l’intelligence ? Ça ne vient tout de même pas de
votre nombril ! 

Les intuitions d’Einstein, puis de Fermi, puis de Bohr, puis d’Oppenheimer, ça vient d’où
ça, les intuitions de Pasteur puis de Pascal, ça vient d’où ça ? L’intuition de Bohr, ce type-là
qui se lève comme un fou dans la nuit puis qui réveille sa femme, puis il lui dit : “je l’ai
trouvé le modèle atomique” ! Dans les rêves ! Ça vient d’où ça ? Vous allez me parler de
l’intelligence ! Et puis de l’ego de l’intelligence ? 

Je vous dis que les Hommes qui vont entrer en contact avec la Lumière, la Lumière va vous
changer totalement cette affaire-là, ça c’est garanti, puis c’est pour ça que c’est écrit dans les
textes ésotériques, qu’il y a beaucoup d’appelés, mais peu d’élus ! Parce qu’il n’y en a pas
beaucoup qui vont pouvoir passer à travers.

L’Intelligence vient des autres plans, l’Homme a un corps mental, l’Esprit universel se
mélange avec l’Esprit de l’Homme et forme un tout, et élève l’Esprit de l’Homme vers la
compréhension et l’Intelligence des Lois de la nature. Mais à un certain moment, si
l’Homme est pour commencer à étudier les Lois de la nature qui sont cachées, si l’Homme
doit commencer à découvrir les secrets de l’Intelligence de l’atome, là c’est une autre paire
de manches ! 

Étudier le phénomène de l’atome sur le plan des Lois de force, des Lois d’action et de
réaction, et les composantes de l’atome en relation avec d’autres matériels solides qui
permettent à l’Homme de voir l’atome simplement par une réflexion lumineuse, ça, c’est
une chose. Mais quand l’Homme sera arrivé à... (coupure enregistrement)... (Reprise en
cours d'enregistrement) (…) L’Homme ne sera pas sacrifié, tous les Hommes évoluent, tous
les Hommes tendent vers la Lumière.

RG : Et ceux qui ne passeront pas ? 

BdM : Ils iront sur une autre planète, puis ils feront ça plus tard, pas de presse ! 

RG : Par la réincarnation ?

BdM : Par la réincarnation, voyons ! Il faut rentrer tout le monde dans les barils ! 

RG : Si on accepte dans les Lois cosmiques la Loi du mensonge qui prive l’Homme de
certaines connaissances… 

BdM : La Loi du mensonge ne prive pas l’Homme de certaines connaissances ! C’est les
Hommes qui disent ça ! La Loi du mensonge cosmique préserve l’Intelligence de l’Homme,
préserve l’Esprit de l’Homme, préserve l’émotion de l’Homme. Les mystères, ça n’existe
pas ! Les mystères existent pour l’Homme parce que l’Homme pense ! C’est pour ça que les
mystères existent, tu ne peux pas penser à ces affaires-là ! Ça ne se pense pas ces affaires-
là ! 
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C’est une autre dimension d’Intelligence, ça fait qu'aussitôt que tu penses à ça, le voile
tombe puis ça devient un mystère, c’est normal. Si les sœurs vous disent que c'est un
mystère, la trinité, elles ont raison à leur niveau, mais quand vous serez rendus à un niveau
assez évolué sur le plan supramental, puis que vous serez en communication avec eux
autres, les mystères il n’y en a pas, voyons ! 

Mais la levée de la Loi du mensonge cosmique nécessite que l’Homme soit supramental !
Que ses émotions soient balancées, que son mental soit balancé, et qu’il soit, ce mental,
dans la lumière du supramental, à ce moment-là il n’y a pas de danger. Sans ça, tout le
monde deviendrait malade, tout le monde capoterait, tout le monde deviendrait... Voyons !
Il y a de l’ordre dans l’Univers, ces Intelligences-là qui nous aiment énormément, parce que
ce sont des Intelligences de haute perfection, le savent. Mais nous autres, on est pressés,
comprends tu ?

On est pressés, puis on veut savoir, puis je comprends, c’est normal, on veut savoir, puis
d’ailleurs on est chanceux parce qu’à la fin du vingtième siècle, il sera permis à l’Homme
de savoir. L’Homme doit savoir, ça fait partie de l’évolution, c’est voulu par eux autres. Ils
veulent que l‘Homme sache, mais ils vont préparer l’Homme pour savoir. Une fois que
l’Homme est préparé doucement, ils ouvrent des portes. C’est bien plus les Hommes qui
cachent les connaissances ésotériques, qui forment des petites sociétés secrètes là : “moi,
j’en sais plus que toi, puis ma société est plus forte que la tienne”... C’est tout de la patente
là ! 

RG : Est-ce que les Hommes peuvent finalement changer quelque chose ou bien est-ce que
les Hommes doivent attendre que les choses changent par l’évolution ?

BdM : Au stage de l’involution, les forces pénètrent l’Homme, l’Homme les reçoit, le
travail se fait. Lorsque l’Homme est prêt, l’Homme passe, l’Homme connaît d’autres temps.
L’ego ne peut pas faire ça par lui-même, te demandes-tu que moi je me serais donné
l’initiation pour les souffrances que j’ai vécues pendant dix ans ? Voyons ! C'est pas
l'existentialisme !

Les forces te l’imposent, les forces ce n’est pas qu’elles te l’imposent, c’est que quand elles
passent ces forces-là, ça descend dans tes corps, c'est cablé, c’est ça la souffrance, jusqu’à
tant que tes corps soient balancés, puis quand tes corps sont bien balancés, tu ne souffres
plus, c’est impossible de souffrir, c’est normal, le travail est fait ! Mais il n’y a pas un
Homme qui va se faire souffrir ! Ça, c’est bon pour des mystiques, des “mastics” !

On est dans une ignorance, je te le dis, Richard, on est dans une ignorance écœurante, je te
le dis avec le plus grand respect que j’ai pour toi. On est dans une situation d’ignorance
incroyable, c’est pour ça d’ailleurs... Moi je le comprends puisque je le vis. 

Pour me reposer l’Esprit, pour me calmer l’Esprit, quand ils m’ont contacté, ils m’ont donné
la preuve dans ma propre expérience qu’ils avaient le pouvoir de m’empêcher de penser
complètement. Alors une fois que tu réalises qu’ils peuvent réellement t’empêcher de
penser, puis réellement t’empêcher de te lever debout, réellement fusionner avec tes corps, à

273



ce moment-là tu commences à comprendre que c’est bien de même que ça marche.

De sorte qu’une fois que tu as réalisé qu’ils peuvent réellement t’empêcher de penser, là tu
réalises que la pensée c’est pas ta petite “bébelle” à toi ! Ça fait que là ils te préparent, ils
t’envoient de la nouvelle énergie, ils te parlent, autrement dit, lorsqu’ils te le disent, à ce
moment-là… qui est révolutionnaire, qui est en dehors des cadres de la pensée humaine, là
ça ne t’énerve plus parce que tu sais que ce n’est pas toi qui pense ça, ça fait que tu ne
t’inquiètes plus. 

Parce qu’un gars qui pense des pensées comme je parle, moi je ne pense pas, mais je parle,
les gens peuvent penser que je pense ça, mais un gars qui penserait ce que je parle, il
deviendrait fou. Ça ne se pense pas ce que je parle ! Parce que penser – moi j’appelle ça des
pensées impossibles – penser à des pensées impossibles, autrement dit avoir un dialogue
direct avec eux autres, puis être dans l’illusion qu’on pense ça, ils vont te charrier Charly !
Mets-toi sur une vague dans l’océan avec un petit bateau, la vague va t’amener, ben, c’est
exactement ça. 

RG : Mais qu’est-ce qui t’assure Bernard, que tu ne te fais pas charrier ?

BdM : Qu'est-ce qui m'assure que je ne me fais pas charrier ? Le problème est avec ta
question, moi je ne le vis pas ce problème-là ! Ça, c'est tes “bébelles”, tes “bébelles” dans ta
cour, mes “bébelles” dans ma cour. Autrement dit, toi si tu te le demandes puis tu te
questionnes, ça fait partie de ton évolution, c'est pas mon problème, comprends-tu ? (rires
du public). Je comprends ta question, elle est intelligente ta question puis elle a du bon sens
ta question, puis elle a une certaine sagesse ta question. Puis tout le monde l'a cette
question-là ! Mais je vous donne ma réponse, c'est votre question, pas la mienne ! 

Parce que les Forces de la Lumière qui pénètrent dans l'Homme, c'est individuel, ce n'est pas
collectif, il n'y a pas d'école de cette affaire-là. Ils vont rentrer chez vous, puis ils vont
rentrer chez vous, puis ils vont rentrer chez vous, puis c'est eux autres qui vont rentrer dans
chaque individu. La seule chose, le seul rapport que j'ai moi, avec vous autres, c'est que moi
ça s'est fait avant vous autres, ça fait que j'étais en position de vous dire comment ça marche
quand vous autres vous allez paniquer, c'est la seule différence, pour vous empêcher de
souffrir pour rien.

RG : Une chose qui m'étonne, c'est que Bernard a l'air d'être au courant de toutes les
connaissances ésotériques, toutes les notions ésotériques, puis on sait que dans la plupart
des écoles ésotériques, ces connaissances-là nous permettent d'avoir certains pouvoirs, que
ce soit les connaissances des chakras, j'arrêterai sur celui-là pour commencer. 

Jusqu'où l'enseignement des chakras, les différents centres d'énergie qu'on possède dans
notre corps peuvent aider l'Homme d'abord à équilibrer sa santé psychique et sa santé
physique ? Et je pense aux malaises qu'on subit à notre époque, on a le cancer, les
dépressions nerveuses et tout ça ? Mais si on les connaît ces principes ésotériques là, puis
par le biais du supramental, on sait ce qu'on sait, on ne peut plus se tromper à ce moment-
là, on n'arrive pas avec des écoles différentes ?
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BdM : Bon, tu viens de répondre à ta question. Dans l'involution, tant que l'Homme se sert
de son ego pour donner un équilibre à sa vie, à quelque niveau que ce soit, dans n'importe
quel domaine que ce soit, il doit se servir de la connaissance qui est dans les écoles
ésotériques parce que c'est la connaissance la plus évoluée qui existe. 

Alors l'Homme prend cette connaissance-là et essaie le travail avec cette connaissance-là, et
si ça lui suffit, ça l'aide. Mais ça, c'est au stage de l'involution, c'est au stage spirituel de
l'Homme, c'est au stage philosophique de l'Homme, c'est au stage où son ego est encore
responsable de ses actions, mais au niveau du supramental, c'est un autre stage de
l'évolution ; au niveau du supramental, tu n'as plus besoin d'étudier ci, puis d'étudier ça
parce que c'est un autre stage d'évolution.

S'ils veulent te guérir, ils vont te le dire : “prends du coke, mélange ça avec de la glace,
pose sur une tranche de pain, mets-toi le ici, t'auras pas de mal de tête” (rires du public)...
Tu comprends ce que je veux dire ? Ils te le disent ! Moi ça m'est arrivé dans le Nord, puis
ce qui va pour une personne ne va pas nécessairement aller pour un autre parce que c'est
vibratoire, ça ! 

Moi je m'étais fait mal au talon dans le car, puis il dit : ”va au garage, va chercher la
grosse huile noire là”, je m'étais tapé le talon... “Puis mets-toi ça sur le talon avec un
patch, dans deux jours c'est fini”... Ils savent, ils connaissent les Lois du corps éthérique, ils
savent. Mais ça, c'est au niveau supramental, t'as ton “chum” qui te parle, ils connaissent les
Lois du corps humain.

Mais tant que l'Homme n'est pas au niveau supramental, il va dans les écoles ésotériques,
puis il va chercher des choses qui ont été intuitées puis expérimentées pendant des siècles de
temps. Ça peut lui servir, l'Égypte c'est bon ! Mais je dis qu'au niveau du supramental, au
niveau de la pénétration de la Lumière dans l'Homme, il n'a plus besoin de ça. Petit à petit...
Il ne peut pas d'abord, “anyway” ! Tu ne peux pas parce que c'est une autre étape.

Au lieu de dépenser de l'énergie dans une direction, tu absorbes de l'énergie, puis tu
absorbes de l'énergie, t'es “tuné”, puis t'es “tuné”, puis t'es “tuné”, puis t'es “tuné”, jusqu'à
en être écœuré. Puis quand t'es bien écœuré, ils “tunent” encore jusqu'à être écœuré, parce
qu'eux autres, ils la connaissent ta limite. Éventuellement t'as la connexion, puis quand t'as
la connexion, t'es correct. Tu leur parles, puis ils vont te le renvoyer ton mal de tête, dans
leur temps à eux autres ! 

RG : Il y a une dame qui est bien connue dans la province de Québec, dans le domaine des
sciences cosmiques qui, actuellement, vit un rajeunissement, dit-elle, par justement
l'absorption d'énergie plutôt que la dépense d'énergie ?

BdM : Par l'absorption d'énergie, elle a entièrement raison cette dame, on doit absorber
l'énergie, elle a entièrement raison !

RG : Il n'y a pas de risque, comme plusieurs ésotéristes enseignaient à des rois de
différents peuples que, finalement, ils croient à la survie du corps indéfiniment, qu'ils ne
mourront plus, qu'ils ne mourront jamais ?
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BdM : Ouais, ça fait partie de leur illusion, ça fait partie de leur plan de vie ; si eux autres...
Ça dépend avec qui tu travailles, d'abord. Ça dépend de ton plan de vie, ça dépend à quoi
sert ton plan de vie. Si eux autres veulent créer une illusion très profonde dans un groupe
quelconque de survie d'un personnage parce qu'ils savent que ça, ça va créer une sorte de
mouvement, une sorte de force qui va permettre à un certain nombre d'individus d'avoir
accès à un certain développement interne, ils vont le faire.

Puis s'ils veulent, par contre, créer un choc, pour amener les gens de passer du mental au
supramental, ils peuvent prendre ce personnage-là et faire mourir ce personnage-là d'une
très belle mort, mais qui ne remplira pas les conditions qui ont été établies dans le contrat
auparavant. La personne va mourir, mais elle ira, elle changera de plan, consciente, elle sera
consciente. 

Alors, tout dépend de votre plan de vie, c'est aux gens de savoir leur plan de vie, puis je vais
vous dire une chose, ce n'est pas avec des guides spirituels que vous allez connaître votre
plan de vie.

Les plans de vie, le plan de vie, on le connaît par soi-même en relation avec ce que
j'appelle : “l'homologue universel” ou les ajusteurs de pensée. C'est avec eux autres qu'on
peut connaître notre plan de vie parfaitement. Mais si tu te fais dire des choses par des
entités, des Hommes ou des ego en évolution sur d'autres plans, eux autres travaillent à
l'intérieur d'un corps mondial, il sont obligés de suivre les Lois, c'est une hiérarchie ça ! 

Puis eux autres vont dire quelque chose, puis ils ne sauront même pas pourquoi ils t'ont dit
certaines choses. Ça va très loin cette affaire-là. Ça fait que c'est pour ça que je dis : qu'une
personne soit choisie pour une action quelconque au niveau ésotérique ou occulte, c'est une
chose, ça sert sur le plan universel, mais que les gens, les individus soient totalement
autonomes, totalement !

C'est pour ça que je dis : “il ne faut pas croire”, parce que si tu ne crois pas, au moins tu
vas... Si tu ne crois pas... C'est un état “pas croire”, je l'ai déjà expliqué cent fois ! Quand je
dis : “pas croire”, je dis c'est un état “pas croire” ! C'est un état qui te permet de savoir par
toi-même si ça “c'est ça”, ou si “c'est pas ça”, et tu deviens le seul juge de cette affaire-là. 

Mais si tu commences à te faire dire des choses qui passent des plans invisibles à une
personne qui peut être contactée par ces plans-là, et ça, c'est distribué dans une masse
quelconque, puis tout le monde gobe ça comme du gruau, vous allez faire un petit tour de
chapeau, puis je vais vous dire, il y aura un gros tour de chapeau qui va se faire à Québec
d'ici à deux ans et demi. 

Ça va servir de leçon puis je ne vous dirai pas quoi puis comment, mais d'ici à deux ans et
demi, il y a des gens dans la province de Québec qui vont comprendre exactement ce que je
veux dire ! Parce que c'est plus un jeu ésotérique, c'est plus un jeu spirituel qui se passe,
c'est la pénétration des forces de la Lumière dans la conscience de l'Homme et ça, ça se fait
à l'échelle individuelle, monsieur, pas à l'échelle collective ! 
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L'échelle collective, ça fait partie de l'évolution spirituelle des individus, mais à un certain
moment, si ces gens-là doivent passer à une autre étape de l'évolution qui est la Conscience
Pure, c'est entre eux autres en dedans puis eux autres ici, final !

RG : Il y a un problème, c'est la variété des êtres humains sur la Terre, qui sont tous en
évolution, mais il y en a qui ont poussé plus vite que d'autres, pour pas dire qu'il y en a qui
ont retardé dans leur évolution alors que d'autres évoluent plus rapidement. Ça crée un
problème, un problème à tous les niveaux, même dans la compréhension des connaissances
cosmiques ou dans la compréhension de l'équilibre de notre budget familial toutes les
semaines – qui risquerait peut-être d'être plus dangereux que la bombe atomique – ce serait
l'utilisation de connaissances ou de techniques scientifiques sur l'évolution des masses...

Le “brainstorming” par les ondes de radio ou par les “Extremely Low Frequency” à l'aide
de satellites, ou par agir sur le fœtus, ou dans l'eau potable d'une grande ville, et ça me
paraît plus dangereux que l'utilisation de la bombe atomique, et on sait que les forces
cosmiques vont intervenir pour éviter l'utilisation  d'armemement nucléaire à l'échelle
mondiale ; ils ne l'empêcheront peut-être pas à l'échelle très localisé. Est-ce qu'ils
interviendraient aussi dans le cadre d'une intervention où l'Homme agirait sur les masses ?

BdM : Je vais dire une chose, tant que les Hommes sont influençables, ils sont en danger,
que ce soit par des Hommes ou que ce soit par des machines ou que ce soit... Je suis content
que vous me demandiez ça... Je voudrais dire quelque chose... Quand tu deviens conscient,
Richard, quand tu deviens CONSCIENT, tu es toujours à la bonne place sur la Terre,
comprends-tu ?

RG : C'est ceux qui n'ont pas eu le temps d'être conscients qui vont être... couic ?

BdM : Ça, ça fait partie du karma mondial. Tu ne vas pas commencer à te promener avec
une grosse “barouette” (brouette) puis les amener chez vous (rires du public). Tu sais, arrête
d'être sentimentaliste envers l'Humanité, il n'y a rien là, c'est rien que des corps physiques.
L'Humanité évolue, puis elle va évoluer, puis c'est pas fini, puis il y a bien du monde qui
vont mourir, puis il y a bien du monde qui vont crever de faim !

Ça fait partie du karma mondial, ça fait partie de l'ignorance humaine, c'est normal dans les
conditions d'aujourd'hui qu'il se passe ce qui se passe, c'est là où l'Humanité va être
totalement mis en danger qu'eux autres vont faire interférence. Puis sur le plan de l'évolution
de la planète, au niveau de la planète, quand bien même qu'il y en aurait rien que cent-mille
qui sortiraient du trou, ça leur suffit ! Comprends-tu ce que je veux dire ?

Parce que les Lois d'évolution demandent que ceux qui passent à l'autre étape de l'évolution
de la race soient en harmonie avec l'étape de cette évolution. Le reste, qu'ils meurent, qu'ils
ne meurent pas, qu'ils soient infirmes par la radiation, ça fait partie du karma mondial, puis
il n'y a rien qui va empêcher ça !

Ils ne peuvent rien faire eux autres parce que les Lois cosmiques sont tellement rigides, ce
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sont des Lois parfaites, puis les Lois de l'Esprit sont parfaites, et ces Lois-là demandent que
le facteur qui détermine si un Homme doit ou ne doit pas mourir, c'est un facteur de
perfectionnement des corps.

La perfection des corps, de tous les corps, détermine si un Homme doit ou ne doit pas avoir
le pouvoir sur la matière, sur la matière de son corps. Alors dans le cas de l'évolution des
temps qui viennent, Il s'agit du cas d'immortalité à une échelle plus vaste qu'auparavant ;
avant c'était les initiés qui étaient immortels, maintenant ils vont être plusieurs. À ce
moment-là, ce qui détermine si des gens passeront dans l'autre temps et seront libres de la
conscience planétaire, c'est leur niveau d'évolution. Puis c'est tout ce qui compte ! 

Les autres mourront puis ils iront évoluer sur une autre planète ; la mort physique, il n'y a
absolument rien là ! Absolument rien là ! La destruction des corps matériels, il n'y a
absolument rien là ! Sur le plan cosmique, il n'y a rien là ! Nous autres, c'est parce qu'on a
des sentiments, on veut empêcher nos petits Nègres de passer, puis nos petits Hindous de
passer, ça c'est normal, mais on n'y peut rien pareil ! 

McNamara, il est sorti de la Banque mondiale, il est venu jusqu'ici – puis c'est un des plus
grands génies statiticiens d'Amérique – pourquoi ? Ils ne peuvent rien faire ! Pourquoi ?
Parce que les Hommes ne comprennent pas une chose, c'est que la planète aujourd'hui est
contrôlée par des forces de domination.

Puis les forces de domination sont dans l'Esprit de l'Homme, les guerres puis tout ce qui se
passe, ce qu'on appelle le négatif, nous autres, ça vient de quelque part cette affaire-là ! Les
forces de domination sont dans l'Esprit de l'Homme et l'Homme exécute les plans
inconsiemment des forces de domination, puis les forces de domination vont demeurer en
domination tant que les Forces de la Lumière ne seront pas sur la planète Terre en
mouvement éxécutif !

Ça fait qu'en attendant, ben, tu peux t'apitoyer tant que tu veux sur la situation des masses,
tu peux aller en Afrique faire le missionnaire, ça fait partie de ton plan de vie, c'est bien
beau, c'est parfait, je n'ai rien contre ça, mais je te dis que sur le plan cosmique, ça fait partie
du karma mondial, ça fait partie de ton expérience. Moi je ne vais aller aux Indes
“missionnarier” personne... “Missionnarier”, c'est correct ça ? (rires du public).

RG : Évangéliser, ce serait plus simple ! Mais à t'entendre parler, Bernard, ça peut être
très grave de conséquence si tu devenais, si un jour, admettons tu devenais chef d'état ou...

BdM : Non, non, je ne deviendrais pas chef d'état ! 

RG : Non ! Tu n'aimerais pas ça non plus... Avec la tranche de pain et la glace... pour pas
avoir de mal de tête... (rires du public)... Mais c'est que tu pourrais, ou en tout cas, en
suivant cette idée, qui ne sont pas des idées après tout, éliminer par ton propre chef,
certaines situations considérées comme soit négatives, retardataires, nuisibles, etc.

Comme je pense aux petits Nègres d'Afrique ou aux gens des Indes qui souffrent de la
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famine, parce que ce ne sont que des corps qui, s'ils ne sont pas là, au moment où on passe
à la lumière, seront réincarnés sur d'autres planètes, sur d'autres mondes, ils continueront
à évoluer ; alors il n'y a plus de sentiment de ce côté-là, on élimine tout ce qui ne marche
pas, puis on ne garde rien que peut-être les cent-mille, tantôt, ça pourrait être les cent-
quarante-quatre-mille de telle tribu, cent-quarante-quatre-mille de telle...

BdM : Je te parle de l'évolution, au niveau de l'évolution, au niveau cosmique, c'est comme
ça que ça se passe. Quand l'Atlandide a été détruite, elle a été détruite, hein, alors il y avait
des initiés, c'était su que ça pourrait être détruit, les populations étaient avisées, il y a des
systèmes de transport qui ont été établis, d'excursion pour aller au Yucatan, pour aller en
Égypte, pour aller un peu partout, il y en a qui ont cru à ça, puis ils sont allés, ils ont senti,
puis il y en a qui sont restés à la maison, puis ils ont coulé !

C'est toujours pareil ! C'est toujours pareil ! On est bête, bête, bête, bête, bête, bête ! Qu'il se
passe n'importe quoi, c'est toujours pareil, l'Humanité n'a pas changé, l'Homme n'a pas
changé. Quand je te parle de ça, je ne te parle pas au niveau politique, je te parle au niveau
cosmique. La civilisation, le Cosmos, il y a des Lois et l'Homme fait partie de ces Lois-là,
puis quand l'Homme sera conscient, ben, les choses qui vont se passer telles qu'on va
connaître, ne se passeront plus.

Le mal planétaire n'existera plus parce que l'Homme sera conscient. Si le mal existe
aujourd'hui, c'est tout de même pas de la faute d'eux autres. Si le mal existe sur la planète
Terre, c'est parce que l'Homme est inconscient, et l'Homme récolte automatiquement ce qu'il
sème. Le reste, c'est toute de la sympathie, puis c'est tout des beaux sentiments, c'est bien
bon ça, quand tu joues de l'accordéon, mais sur le plan de la réalité, c'est un job quand ils te
contactent dans ta tête puis qu'ils te parlent, tu vas voir que c'est bien plus raide que tu
penses, heureusement qu'ils ne te contactent pas tout de suite, tu ne pourras pas me casser
les pieds ! (rires du public).

RG : Mais là, je me rends compte d'une chose, c'est que les connaissances ésotériques que
Bernard nous transmet, peuvent à la fois être utilisées pour notre bien, en tout cas, ça
sécurise quand on se dit : au moins il y a un gars qui nous montre le chemin ou en tout cas,
qui a l'air de voir clair...

BdM : Je ne vous montre pas le chemin, je vous dis comment ça marche, je vous dis :
“croyez-moi pas, attendez de savoir comment ça marche”, il y en a qui savent comment ça
marche, monsieur B. il sait comment ça marche ; je n'ai pas les noms là, il y en a qui savent
comment ça marche, dans la salle. Alors quand tu sais comment ça marche, puis que tu sais
comment ça marche, il n'y a personne qui peut te l'enlever, ça. Elle est là ta sécurité.

RG : Ça me fait penser à celui qui a la foi, il est sûr ?

BdM : Noooon, non, non, non, celui qui a la soif, qui a la foi... La soif... La soif... t'as vu, le
mot a passé, la soif, hein ! Celui qui a de la foi, il est sûr, mais il n'est pas sûr d'être sûr, il y
a une grande différence entre “être sûr” puis “être sûr d'être sûr”. Quand tu es sûr, c'est au
niveau de ta foi, c'est au niveau de ton ego. Quand tu es sûr d'être sûr, c'est au niveau de
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rien, RIEN ! Parce que la foi de n'importe qui, ça s'ébranle ça, la foi de n'importe qui ça
s'ébranle ! Puis ceux qui ont eu la foi, qui ont vécu la foi, savent très bien que la foi ça
s'ébranle ! Ouais, ouais, ouais, ouais !

Mais quand tu es dans le supramental, tu n'as plus besoin de foi, tu es en dehors de cette
forme-là. Il faut respecter les étapes. Les gens qui ont de la foi, splendide, ils en ont eu...
Elle en a eu de la grande foi, la dame avec la petite robe bleue, son mari n'est pas ici là...
Là... Lui c'est un autre... La foi... En parlant de la foi, il en a eu de la foi, mais là, il arrive à
comprendre lentement, pas tout d'un coup chambarder toute la patente, petit à petit. Il en a
eu de la foi avec une “croix trine”... Ils savent qu'est-ce que c'est de la foi ! Mais quand les
gens passent à une autre étape d'évolution, il y a une autre étape de compréhension.

Mais il ne faut pas démolir ce qui est avant ; laissez aux autres ce qu'ils ont besoin. Quand
ils seront rendus à cette étape-là, s'ils vont à cette étape-là, ils engendreront comme l'étape le
demande, et s'ils ont besoin de leur foi, laissez-leur leur foi, c'est très bon la foi puis c'est
très beau, puis c'est très grand la foi parce que ça fait partie de l'Esprit dans l'Homme. Mais
l'Esprit dans l'Homme, ça peut aller bien loin, puis bien haut ! Ça fait que c'est intuitif la foi.

Mais quand eux autres comment à te parler dans ta tête, Charly, t'as plus besoin de foi ! Tu
sais qu'est-ce que c'est quelqu'un qui te parle dans ta tête ? T'as plus besoin de foi ! C'est un
autre niveau d'expérience, c'est un autre niveau de conscience puis c'est un autre niveau de
TOUT ! 

Après ça, t'as la tête dure comme un poisson puis t'es bien ! Tu ne te casses pas la tête !
Mais là, au moins, tu peux expliquer au monde comment ça marche. Moi ça s'adonne que je
suis passé au “grouillage”, alors je vous donne le bénéfice de mon expérience, c'est tout, il
n'y a pas d'autre chose. Le reste, si vous cherchez d'autre chose, ça fait partie de votre foi,
comprends-tu ce que je veux dire ?

RG : Je comprends peut-être trop, c'est ça qui est mon problème, c'est que je ne crois pas,
Bernard, ce que j'ai besoin ce n'est pas de la foi avec Bernard, c'est de vraiment – pas le
comprendre non plus – mais c'est d'être en harmonie avec quelque chose d'autre, puis je ne
suis pas en opposition avec toi, il n'est pas question de ça, mais c'est que je rajoute encore
quelque chose,  c'est : à la fin des temps, il y aura des ...

BdM : Laisse-moi t'expliquer quelque chose ! Richard, je vais t'expliquer, laisse-moi
t'expliquer... Ton plan de vie, ton plan de vie...

RG : Pas de personnalisation ici, hein ! (rires du public).

BdM : Ton plan de vie, ce que tu fais, c'est factif, tu fais un travail qui est créatif, qui est
ajusté à tes vibrations, sans ça si c'était pas ajusté à tes vibrations, tu ne le ferais pas, ça fait
que c'est ajusté à tes vibrations. Si tu devais être dans une autre énergie supramentale, tu l'as
assez “supramentale”, si tu l'étais trop, tu ne pourrais pas faire ça parce que tu ne serais pas
intéressé. 
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Pour demander des questions d'abord, des questions que tu demandes qui sont toutes
pertinentes, parce qu'il n'y a pas de questions que tu demandes qui ne sont pas pertinentes –
moi je joue, je fais les faces – mais tes questions que tu demandes sont pertinentes, alors
pour que tu demandes les questions pertinentes, il faut que tu puisses les demander ces
questions-là.

Si tes vibrations étaient trop changées – comme dans dix ans, tu ne feras plus ça ce que tu
fais – parce que tes vibrations vont être trop changées, mais ce que tu auras fait, ça aura été
fait, mais en attendant, ça te permet de créer un système où des gens peuvent avoir accès à
un niveau numéraire assez intéressant, à de l'information pratique. 

Alors, le niveau de ton intelligence, la qualité de ton intelligence que tu as aujourd'hui, elle
sert ton plan de vie, mais ton niveau d'intelligence, ta qualité d'intelligence pourrait être
altérée comme ça, d'un jour à l'autre. C'est parce qu'ils ne veulent pas le faire, parce que ton
plan de vie changerait automatiquement, comprends-tu ce que je veux dire ?

RG : Je comprends tout ça, c'est ça qui est le problème ! (rires). 

BdM : Oui, c'est ça !

RG : Il paraît que quand on sait, on sait, il n'y a plus rien à comprendre, mais là il y a une
autre chose que je voulais rajouter tantôt, c'est qu'on dit qu'à la fin des temps, il y aura des
connaissances qui seront transmises aux gens, qui pourraient aller jusqu'à égarer les élus
eux-mêmes ?

BdM : Bon ! Ça, c'est intéressant. Les élus... Les élus, ça, ça veut dire les gens qui ont le
potentiel de recevoir l'énergie, de la subir la transformation de ce potentiel-là, et avec les
temps qui vont venir, il y aura des conditions qui seront même difficiles pour les élus, sais-
tu pourquoi ? Parce que les élus ne seront pas fusionnés. Les élus seront très conscients,
mais ne seront pas fusionnés. 

La protection que tu as quand tu es fusionné, c'est que quand tu es fusionné, tu “grouilles”
rien que quand eux autres te font “grouiller”. C'est ça la fusion, mentale, éthérique, astrale,
physique, c'est ça la fusion. Alors ils ont besoin d'un point de fusion, un canal pour que ça
passe, mais ce n'est pas nécessaire que l'Homme soit fusionné pour être conscient ! Un
Homme qui est fusionné est automatiquement conscient, un Homme qui est fusionné
devient automatiquement un instrument dans le cadre de l'évolution, mais les Hommes... Fin
Première partie... coupure...

16B - LE SIONISME 

RG : (…) C’est ça, ça a déjà été répondu, c’est vrai ! Si le bonheur est l’absence de mal,
celui qui se drogue est bien, donc il n’y a pas de mal ? Un coup bas !
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BdM : Être bien, ce n’est pas être heureux. Être bien, ce n’est pas nécessairement être
heureux, puis un Homme qui se drogue dans le fond de lui-même, quelque part dans le fond
de lui-même, il sait qu’il se drogue, puis il sait que son bien-être est temporaire, puis qu’il
n’est pas naturel. Il le sait. Il y a une petite crotte dans le cœur quelque part dans le fond,
sans ça tout le monde se droguerait, moi aussi !(rires du public)

RG : Il y a quelques questions d’ordre très technique ici. Est-ce qu’il est vrai qu’il y a des
Hyperboréens au Québec, en Gaspésie ? J’aurais dû prendre la voix de X… Non, ça
marche pas, hein… (rires du public). Tu veux que je passe à d'autres ? On peut toujours
aller les chercher, c’est à toi de me le dire. Est-ce que vous êtes en contact avec les
enregistrements vibratoires de l’Alaska, sinon avec qui ou avec quoi entrez-vous en contact
pour obtenir les informations que vous avez ? Fin du fichier.

BdM : Passe, passe, passe !

RG : On passe, d’accord. J’ai essayé de faire une espèce de classement là, en gros. Par un
déplacement du globe terrestre sur son axe, est-ce possible que l’endroit précis où est situé
le Québec était autrefois la Vallée des Rois ? (rires du public). Il y a des questions
d’ésotérisme qui peuvent nous paraître curieuses, mais il y a des raisons pour ça, c’est qu’il
y a des gens qui sont dans des écoles de pensées où ils croient une chose. 

Il y a des gens qui m’ont demandé : Est-ce que la vallée du Mont Rougemont, cette région-
là, ça n’aurait pas été autrefois le Paradis terrestre parce qu’il y a beaucoup de pommiers
(rires du public). Là, je pense qu’on commence à aborder des choses, il y en a une autre ici
qui est d’ordre très technique. Le mahanta d’Eckankar est-il un ange gardien, un ajusteur
de pensée, un esprit de Dieu ou autre chose ?

BdM : Demandez ça à Guy C. ! Guy es-tu là ? 

RG : Et la voix répondit.

BdM : Viens donc ici Guy, une minute, on va te mettre sur le “spot”.

Guy C. : Oui Bernard, je n’ai pas saisi.

BdM : Voudrais-tu répondre à cette question-là qu’il va te poser, Richard ? Pose-là puis il
va te donner la réponse… C’est un hyperboréen (rires du public)…

RG : Est-ce que le mahanta… C’est parce que vous faites partie du mouvement Eckankar,
bon, alors vous êtes bien placé pour nous répondre. Est-ce que le mahanta est l’ange
gardien, l’ajusteur de pensée, l’esprit de Dieu ou autre chose, vous avez trente secondes
pour répondre (rires du public).

Guy C. : Il m’en donne du temps pour répondre à une question aussi simple ! Le Mahanta
n’est ni l’un ni l’autre de ces trois choses-là. Il est ces trois choses-là puis toutes les autres
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en même temps dans la valeur qu’il veut représenter lui, le mot Eckankar. Ça représente la
Lumière, l’énergie, l’espace et le non-espace et le Tout. C’est ce mot-là Mahanta qui veut
dire à peu près cela ; dans la voie de Eckankar, ça répond à votre question j’espère ?

RG : Alors c’est loin d’être le mal ?

Guy C. : Je dis que ceux qui peuvent dire que c’est le mal, quand je dis que c’est le Tout, le
Mahanta existe, c’est le Tout. Les gens, ils disent que c’est le mal ça, c’est parce que les
gens pensent que c’est le mal, d’autres vont dire que c’est le bien parce qu’ils pensent que
c’est le bien. Quand on dit qu’une chose est un Tout, pour s’exprimer, ça comprend Tout, au
complet dans ce qui s’exprime comme Mahanta, dans le mot Eckankar. C’est ce que veut
dire exactement ça.

RG : Il peut retourner à sa place, Bernard ?

BdM : Il est fin ! 

RG : Il est compétent pour répondre à cette question-là.

BdM : Il a entièrement raison. Le Tout contient… Tout est polarité. Dans le Tout, tu as le
bien, tu as le mal, tu as le mouvement, tu as l’absence du mouvement de la concrétisation de
l’espace, de la destruction de l’espace, tu as tout là-dedans. C’est ça le Tout. Quand
l’Homme travaillera avec la force du Tout, à ce moment-là il sera le chemin du Mahanta.
L’Homme deviendra le chemin du Mahanta.

RG : Alors, vous avez le choix maintenant entre l’œuf ou l’argent (rires du public). Que
devient l’âme de Walt Disney depuis que son corps est congelé à l’état vivant... (rires du
public).

BdM : Dans les différents ??... (rires du public). Je vais aller plus loin parce que c’est une
bonne question. Bon, quelles que soient les conditions qu’on donne au corps matériel,
lorsque l’âme est libérée du corps matériel, elle est libérée du corps matériel, elle n’a plus
d’affaires avec le corps matériel. Si les scientifiques veulent ou espèrent qu’un jour, Walt
Disney se réincarne ou qu’il serve de véhicule à une autre incarnation, ça, ça fait partie de la
croyance scientifique, puis ça doit être respecté, ça fait partie de la recherche scientifique de
l’Homme.

Il y a des éléments qui manquent dans la science de la cryogénisation, encore. Puis ces
éléments-là sont liés à ce que j’appelle une cybernétique du corps éthérique. Lorsque
l’Homme aura développé une cybernétique du corps éthérique, à ce moment-là, l’Homme
pourra revivre plus tard et avoir vécu une période de congélation ou d’absence totale
d’activité biologique. Mais c’est pas le temps encore, mais les scientistes regardent dans
cette direction-là.

Mais le corps éthérique n’a pas été encore assujetti aux Lois, à la connaissance de la
science, et lorsque la science pourra travailler aussi bien avec le corps éthérique qu’elle peut
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travailler avec le corps matériel, à ce moment-là, ce phénomène-là, cet aspect d’expertise
scientifique pourra servir à la science future. Mais le corps éthérique doit être sous le
contrôle de certaines forces et la science matérielle aujourd’hui n’a pas encore fait
d’investigation assez profonde sur ce corps-là, autrement dit sur cette effluve d’énergie là. 

Excusez-moi si j’ai fait une petite “joke”, parce qu’effectivement, Walt Disney dans son
évolution, c’est un instructeur, il instruit, son travail c’est d’instruire, professeur, alors sur
les autres plans, il continue la recherche, l’éducation, il a cherché cette forme-là de
fabulation pour instruire, puis aussi amuser les masses. Un grand grand bonhomme.

RG : Qu’est-ce que la mort blanche ?

BdM :  La mort blanche, c’est le passage de la conscience humaine dans une autre
dimension, et qui permet à l’Homme de dématérialiser son corps matériel. Alors la
dématérialisation du corps matériel, la mort apparente aux yeux des Hommes qui devient
pour l’autre Homme une dématérialisation, autrement dit une mort consciente, c’est la mort
blanche.

RG : Au début, la question semble avoir été déjà répondue, mais à la fin, ça change un peu,
c’est : la religion chrétienne nous parle de la réincarnation des corps le jour du jugement
dernier, la résurrection des corps, comment concilier cet énoncé avec celui de la
réincarnation – ça, c’est pas nouveau – maintenant ce qui est intéressant ici, c’est  : l’âme
reviendra dans quel corps ? Le dernier invité ? On manquera ainsi d’âmes pour tous les
corps qui ont déjà existé ? (rires du public).

BdM : La résurrection des corps à la fin des temps, “débitement” expliqué, la résurrection
des corps veut dire une période très courte qui va durer peut-être six à sept jours où il y aura
dans le monde une “phénoménalisation”, et où des Hommes reconnaîtront que des Hommes
qu’ils ont connus, qui étaient morts, sont redevenus vivants. Mais les corps qu’ils verront ne
seront pas des corps matériels, ce seront des corps éthériques. Ce n’est pas le corps physique
dont on parle, les gens verront des gens qui sont morts, mais ce sera une matérialisation sur
le plan matériel, comme signe que les temps sont proches. 

Quand vous verrez votre mère qui est morte, qui vous apparaîtra assez solidement pour
pouvoir palper son corps, ça sera un signe, ça sera une période très courte, où il sera permis
aux âmes de reprendre possession de leur corps matériel, mais seulement au niveau du plan
de la Lumière, et non au niveau du plan matériel.

RG : De pouvoir les palper ?

BdM : Oui.

RG : Les photographier ? Parce qu’il y en a qui le font déjà depuis à peu près sept, huit
ans ?

BdM : Non, non, la raison que j’ai fait un arrêt là, c’est parce qu’il se passe bien des affaires
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dans ma tête, tu me demandes une question puis j’ai quatre réponses ! Puis une des
réponses, c’est qu’au niveau de la photographie, les matérialisations qui viennent des forces
noires, lorsque vous les photographiez, n’apparaissent pas sur la photo parce qu’ils ne
peuvent pas soutenir la Lumière. 

Tandis qu’une matérialisation qui fait partie des forces de la Lumière, qui n’est pas
retardataire, vous pouvez les photographier, mais toute matérialisation qui est liée aux
forces sataniques n’est pas phographiable. C’est pour ça qu’il y a un arrêt parce que les deux
réponses sont rentrées dans ma tête... Les deux.

RG : J’aimerais que vous me commentiez ces trois points à propos de Samaël Aun Weor, la
gnose, était-il le logos de la planète Mars…

BdM : Comme qui ? (rires du public).

RG : Samaël Aun Weor, est-ce qu’il y a quelqu’un ici du mouvement gnostique
international qui pourrait venir à son tour élucider la question ? C’est un grand maître, je
pense, d’Amérique du Sud, qui a fait connaître le mouvement gnostique international, était-
il le logos de la planète Marsn était-il l’avatar de l’Ère du Verseau, comme il le
prétendait ? Et le tantrisme blanc serait-il oublié pour la sixième race ? Le tantrisme
blanc…

BdM : J’ai besoin d’un crayon, un petit papier… Alors la réponse à la première question,
c’est qu’il est l’incarnation du principe logoïque martien. Alors le principe logoïque
martien, je vais en parler un petit peu parce que c’est intéressant, je n’ai jamais parlé de ça. 

Le principe logoïque martien, c’est un principe qui permet aux Intelligences martiennes –
les Intelligences martiennes sur les plans invisibles, il n’y pas de martiens – aux
Intelligences martiennes, de maintenir dans notre système solaire une tension vibratoire. Et
cette tension vibratoire là est très grande, elle est très forte, et lorsqu’elle est perçue
planétairement par des Hommes qui ne sont pas initiés au contrôle de leurs énergies, cette
tension peut servir à créer sur une planète des problèmes, des conflits.

Mais lorsque cette tension-là, elle est vécue, absorbée, dans le système psychique
d’Hommes très évolués, elle devient une force très, très, très grande, et elle permet à ces
Hommes de réunir à la fois dans leur être la conscience cosmique martienne et la conscience
cosmique planétaire. Et la réunion de ces deux consciences-là dans un Homme lui permet de
voyager de la planète Terre à la planète Mars sans jamais avoir à demander la permission.
L’autre question ?

RG : La deuxième, était-il l’Avatar de l’Ère du Verseau comme il le prétendait ? Un
Avatar, c’est un fils de Dieu !

BdM : Oui, il est un des Avatars de l’Ère du Verseau, puis ils veulent redéfinir encore le
mot Avatar. Le mot Avatar peut servir à plusieurs sauces ; dans sa forme la plus précise, il
dénote ou dénomme un être qui a une mission quelconque pour l’évolution de l’Humanité,
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mais pas tous les Hommes sont des Avatars. 

Il y a des conditions particulières qui font qu’un Homme est un Avatar, et cet Homme-là est
l’Avatar du Verseau, mais un des Avatars. Recontinuez à me reposer des questions sur lui,
puis je vais parler, parce que j’ai besoin du… Continue, on va clarifier cette situation-là,
c’est intéressant… Sur ça ! Mais il faut que tu me demandes, demande-moi des questions.
(rires du public).

RG : O.K. Je ne suis pas branché (rires du public). Il y a quelqu’un ici du mouvement
gnostique international qui aurait une question à poser, celui qui a préparé la question ?

BdM : La personne qui a préparé la question ?

RG : Ce mouvement gnostique international pour moi, c’est un des mouvements ésotériques
les mieux ajustés à notre époque.

BdM : O.K. Ça, c’est intéressant. Le mouvement gnostique international, sa grande valeur
est qu’il se divise en deux. Alors il y a la partie de la gnose internationale qui va vers
l’élucidation des principes occultes, puis il y a une autre partie de la gnose internationale qui
va complètement en relation avec la science. Mais les deux parties ne se sont pas
rencontrées. Elles œuvrent toutes les deux dans leur propre domaine. La valeur de la gnose,
ce que j'aime dans la gnose, c'est que la gnose est très philosophique, elle est plus
philosophique que spirituelle.

Alors la philosophie spirituelle de la gnose empêche l'Homme d'être emprisonné dans des
formes spirituelles trop puissantes et prépare beaucoup l'Homme au passage, à l'expérience
du supramental, c'est un mouvement qui est réellement de l'ordre mental. La personne qui a
demandé la question, est-ce qu'elle est dans la salle ?

RG : Non, c'est l'écriture automatique d'un esprit probablement ! (rires du public). Mais ils
ont beaucoup développé sur le côté justement du tantrisme, le tantrisme blanc serait-il
oublié pour la sixième race ? Le côté de la sexualité est étudié à fond dans la gnose telle
qu'enseignée par Samaël Aun Weor.

BdM : L'évolution de la sixième race, le point de départ de la sixième race, lorsque la
sixième race va commencer à faire expérience de son intelligence supramentale, la sexualité
va être totalement revécue, elle va être comprise dans un cadre totalement différent. Les
efforts du tantrisme à comprendre la sexualité, ou à se servir de l'énergie sexuelle, fait partie
encore du fait que l'Homme n'est pas sorti de la forme.

Ça fait encore partie de la recherche philosophique, ou spirituelle, ou occulte de la sexualité,
mais éventuellement l'Homme n'aura plus à faire de recherche concernant sa sexualité parce
qu'il réalisera que sa sexualité est directement contrôlée vibratoirement par les forces du
supramental, de sorte que l'Homme n'aura plus de contrôle planétaire ou de contrôle astral
sur sa sexualité. Sa sexualité sera directement en relation avec l'équilibre de son énergie
mentale, émotive, vitale et physique. 
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Autrement dit, la sexualité dans le cycle de la grande perception permettra à l'Homme de
réaliser que c'est l'ajusteur de pensée qui régularise tout le mouvement d'énergie jusqu'au
plan le plus inférieur. Alors ce qui vient avant ça, le tantrisme, tout ça, ça fait partie de la
recherche de l'Homme. Mais l'Homme éventuellement n'aura plus à faire de recherche, ne
fera plus d'effort en relation avec ça, parce que dans le supramental, le supramental lorsqu'il
est vécu totalement, il n'y a aucun effort à faire. Alors que la sexualité soit là ou qu'elle ne
soit pas là, quand elle est là, elle est vécue ; si elle n'est pas là, c'est la même chose.

R G : Une question en rapport avec la sexualité, est-elle fille de lumière ou fille
d'obscurité ?

BdM : La sexualité est fille de Lumière et d'obscurité, les deux. Elle est fille de Lumière
parce qu'elle permet l'évolution de la création, et les forces créatives sont les forces de
Lumière, mais elle est fille d'obscurité parce qu'elle se sert du corps astral pour maintenir
sur l'Homme sa domination. La sexualité deviendra fille de Lumière lorsque l'Homme sera
réellement supramental.

Tant qu'il n'est pas supramental, elle est fille d'obscurité parce qu'elle empêche l'Homme
d'exploiter à son maximum toute énergie qui est en lui, en plus du fait qu'elle impose par sa
présence, à cause de la nature du corps astral humain, une présence presque constante. Elle
est toujours là aux aguets. Et ça, c'est à cause de la nature du corps astral de l'Homme, ce
que vous appelez vous autres, des désirs. Alors c'est à cause des désirs humains que la
sexualité sert les forces de l'obscurité.

Mais il faut comprendre que son origine, son but, son essence, son énergie provient des
forces de la Lumière, mais l'Homme ne se sert pas, ne vit pas bien sa sexualité. Il la vit
d'une façon inconsciente. Alors, soit qu'il en souffre ou qu'il crée, à cause de sa sexualité,
des conditions d'expansion numéraire sur le plan matériel, ce qui fait que dans le monde on
a un problème de surpopulation.

RG : On a déjà eu d'ailleurs une rencontre avec Bernard, qui était justement sur le thème
de la sexualité. Est-ce que le vouloir amènera l'Homme au supramental, la volonté, est-ce
que la volonté mènera l'Homme au supramental ?

BdM : Non, non, non, non, non ! Le supramental commence à pénétrer dans l'Homme
lorsque l'Homme commence à comprendre certaines choses, et ces choses que l'Homme doit
comprendre, le point de départ, si vous voulez, pour la compréhension du supramental, et
l'action entre l'Homme et le supramental, c'est de réaliser que l'Homme ne pense pas. Ceci
est le début de tout.

Alors c'est une réalisation qui ne se fait pas facilement, parce que l'Homme, à cause de la
vibration de sa pensée subjective a l'impression de penser. Mais lorsque la vibration est
changée, qu'elle est altérée, que la pensée-forme est beaucoup plus jaune, à ce moment-là
l'Homme commence à réaliser que sa pensée contient une dimension prépersonnelle, et avec
le temps, la pensée s'ajuste, et elle s'ajuste, et elle s'ajuste ; l'Homme commence à réaliser la
communication.
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Quand l'Homme commence à réaliser la communication, qu'il commence à réaliser qu'il
peut parler avec une autre Intelligence et qu'il a dépassé le doute personnel de la réponse en
lui, à ce moment-là il commence à œuvrer dans l'énergie du supramental, et plus il avance,
plus le supramental pénètre et pénètre. 

Et c'est avec cette pénétration-là que le supramental s'assied dans l'Homme et qu'il
enveloppe éventuellement l'Homme, il n'y a aucun effort à faire. L'Homme subit la
pénétration du supramental, au contraire il la subit la pénétration du supramental, et il y a
des gens dans la salle ici qui savent ce dont je veux parler.

RG : Alors comme ça, par la méditation, on n'arrive pas au supramental ?

BdM : La méditation, c'est un exercice qui permet à l'Homme d'être à l'écoute de
l'Intelligence supramentale, mais si l'Homme dans sa méditation n'est pas amenée au-delà de
la méditation, à ce moment-là il restera toujours dans la forme de la méditation. Autrement
dit, pour clarifier ce que je veux dire – parce qu'on doit, à un certain moment, dans
l'évolution de la pensée, renverser TOUT – le silence n'est pas d'Or. Au niveau du
supramental, la Parole est d'Or et le Silence est d'Argent.

Pour deux raisons : la Parole est d'Or parce que l'Homme enfin peut communiquer avec des
Intelligences de la Lumière, alors la Parole est d'Or. Et le silence est d'Argent parce qu'il y a
beaucoup plus de dialogue entre l'Homme et ces Intelligences-là que de silence. Parce que
lorsqu'il y a du silence dans l'expérience supramentale de l'Homme, c'est pour lui permettre
de se reposer. Et lorsqu'il n'y a pas de silence, il y a de la communication, même si la
communication n'est pas au niveau des mots constamment, elle peut être au niveau
vibratoire, il y a toujours une présence qui communique quelque chose. Alors, au niveau
supramental, la Parole est d'Or et le Silence est d'Argent. 

La méditation permet à l'Homme d'arriver d'abord, de créer un genre de calme dans son
Esprit, d'ailleurs c'est ça la grande valeur de la méditation, l'Homme est tellement bafoué à
gauche et à droite par des pensées sur lesquelles il n'a aucun contrôle, alors la méditation
c'est un instrument, c'est une formule, c'est une méthode absolument extraordinaire qui a été
donnée par ce grand bonhomme et qui permet à l'individu de faire un petit peu de nettoyage.
Et ensuite, là, la communication commence. 

Il faut que les lignes soient claires si vous voulez communiquer ; si les lignes ne sont pas
claires, comment voulez-vous communiquer correctement ! Puis c'est au cours du travail qui
se fait sur votre corps mental que vous en arrivez à saisir ça, cette subtilité parce que l'Esprit
c'est subtil, c'est nuancé l'Esprit. 

D'ailleurs c'est pour ça, comme je disais à une dame ce soir, dans l'évolution du
supramental, à un certain moment, dans l'évolution du supramental, il vient un point où on
en a plein le casque – voyez, je suis poli là – on en a plein le casque parce qu'il y en a un
tout à l'heure qui m'a accusé de parler “gras”, on en a plein le casque ! Pourquoi ? Parce qu'à
un certain moment, l'Homme doit réaliser sa Volonté, tout ce que l'Homme a besoin, c'est de
la Volonté, de l'Amour et de l'Intelligence. 
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Il n'a pas besoin d'autre chose que ça, mais la Volonté, ce n'est pas la volonté que l'Homme
pense, c'est pas basé sur le “thinking” (le fait de penser), la Volonté ! La Volonté, c'est une
force qui vient des autres plans et qui traverse la personnalité, et cette force-là elle est
totalement en dehors de l'ego. Mais l'ego à un certain moment est assez fort pour la subir, et
en la subissant, il la transmet. 

Alors l'ego transmet la Volonté, il n'est jamais Volonté ! Alors, tant que l'ego a l'impression
d'avoir de la Volonté, c'est qu'il ne transmet pas de la Volonté, il vit une expérience
psychologique au niveau de son émotion et de son mental, son corps de désir qui lui permet
de faire expression de cette énergie-là, mais il ne la transmet pas encore.

RG : La personnalité est la couleur que prend l'ego dans le matériel, pouvez-vous
l'expliquer ?

BdM : La personnalité chez l'Homme inconscient est toujours en relation avec la capacité
de l'ego de se connaître lui-même. Plus l'ego se connaît lui-même, plus la personnalité
change. La personnalité, c'est assujetti à toutes sortes de forces extérieures ; si l'ego n'est pas
centrique, autrement dit il ne se connaît pas lui-même, sa personnalité est toujours pour lui
une source de faiblesse. 

Un exemple graphique là, disons que la personne il lui manque une main ou marche
“croche”, l'ego peut en arriver à un moment donné où, qu'il manque une main ou qu'il ne
manque pas de main, ça ne change rien dans son énergie, dans sa stabilité, parce qu'il a
dominé la limitation de la personnalité. Puis il y en a des gens comme ça, des gens infirmes,
des gens qui souffrent ou qui ont souffert dans leur corps physique et qui, aujourd'hui, ne
souffrent plus. Ils sont totalement en équilibre. 

Alors nous autres, on dit souvent dans ce temps-là qu'ils ont du courage, ce n'est pas qu'ils
ont du courage, c'est qu'aujourd'hui, ils ont compris qu'il n'y avait rien là. Mais avant, quand
ça s'est produit cet accident-là, là ils ont eu leur dépression comme tout le monde, puis après
dix ans, puis quinze ans, l'ego puis la personnalité, ça s'est équilibré, à ce moment-là, ils n'en
souffrent plus de leur malaise matériel. 

L'ego doit en arriver à dominer complètement la personnalité, comme l'âme doit en arriver à
dominer complètement l'ego pour former un axe et à ce moment-là, l'énergie passe. L'ego
transmet l'énergie de la Volonté, transmet l'énergie de l'Amour, transmet l'énergie de
l'Intelligence. Il n'est jamais pris dans la “balloune” de penser que c'est lui qui “run” le show
(rires du public).

RG : Pourquoi tant d'Hommes souffrent-ils de la solitude, c'est quasi la maladie du siècle ?

BdM : La solitude... La solitude... Les Hommes souffrent de la solitude parce que les
Hommes ne sont pas conscients d'eux-mêmes, ils sont conscients de l'extérieur, mais ils ne
sont pas conscients d'eux-mêmes. Si les Hommes réalisaient qu'en eux, il y a deux parties, il
y a eux puis l'autre, qui est le “divin” et eux – le “divin” je n'aime pas ça, ça me fatigue ces
mots-là – qu'il y a eux et l'Universel, à ce moment-là ils découvriraient qu'ils peuvent
communiquer avec l'Universel. 
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Quand tu communiques avec l'Universel, tu communiques avec quelqu'un, tu peux
communiquer horizontalement avec les Hommes, tu peux communiquer intérieurement avec
eux autres ; si tu communiques avec eux autres, tu parles ; si tu parles, t'es pas tout seul ; si
t'es pas tout seul, tu ne t'ennuies pas (rires du public).

Mais les Hommes n'ont pas ça, alors ils ont besoin de l'extérieur. S'ils n'ont pas assez de
l'extérieur et si ça s'adonne que la fille n'est pas belle, puis elle a un sein ici, puis un sein ici,
les gars ne sont pas intéressés à elle, alors elle va s'ennuyer, c'est normal. Mais si un jour
elle devient consciente, puis qu'elle a un sein ici, puis qu'elle a un sein là, ça ne changera
rien, elle ne s'ennuiera pas (rires du public). Là, je suis graphique parce que c'est plus facile,
je fais comme les Chinois, il n'y a rien comme une image.

RG : Est-ce qu'il faut prier, et si oui, de quelle façon ?

BdM : Oui, c'est très bon de prier, parce que quand on prie, ça nous encourage, ça crée de
l'espoir. Mais prier, ça fait partie de l'évolution spirituelle de l'Homme. À un certain moment
tu ne pries plus, TU LEUR PARLES. Quand tu leur parles, ben, tu ne peux plus prier. 

Prier, c'est leur parler sans savoir qu'ils sont là. Quand tu leur parles, c'est parce que tu sais
qu'ils sont là, ça fait que tu ne pries plus (rires du public). Quand tu pries, c'est une formule ;
quand tu leur parles, tu leur parles : “comment ça va, laisse-moi donc en paix”, tu sais, tu
leur parles, c'est pas une prière ça, c'est une autre sorte de communication. Des prières
comme ça, j'en connais pas ! 

RG : Qui est le Dieu de l'Homme ? Ah ! Oui là, j'ai trois questions pas mal colossales. Quel
est le Dieu de l'Homme, est-ce celui qui dit : Dieu l'a créé à son image, quel est le Dieu de
l'Homme, finalement l'Homme a été créé à l'image de Dieu ?

BdM : Qu'est-ce que c'est que tu veux que je réponde !

RG : La numéro quatre (rires du public), c'est comme au petit catéchisme !

BdM : Qui est le Dieu de l'Homme ? Bon, ben, je vais répondre, je ne comprends rien, mais
je vais répondre suivant celle-là. Qui est le Dieu de l'Homme ? Alors je réponds directement
à la question, O.K. 

Alors le Dieu de l'Homme c'est le Dieu que l'Homme veut bien se créer et c'est le Dieu dont
l'image qu'il se fait symboliquement suivant son niveau d'évolution. Alors l'Homme créé
son Dieu suivant son niveau d'évolution. Plus les êtres évoluent, plus l'Homme évolue, plus
son Dieu change, plus il tient debout. Plus il a du bon sens, mais plus il est différent. 

Puis plus il est différent, ben, plus il est abstrait, plus il est abstrait, plus il est concret parce
que l'Homme à ce niveau-là est dans le supramental. Et ce qui rend tout concret, ce qui rend
tout concret dans la réalité abstraite, autrement dit la réalité qui est en dehors de l'espace-
temps, c'est la vibration et l'énergie de la Lumière. 
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S'il y a une chose de concrète dans l'Homme, dans la vie, c'est une vibration. Mais on ne
comprend pas ça, puis on ne réalise pas le concret de cette énergie, tant qu'on ne la sent pas.
Mais quand on la sent, laissez-moi vous dire qu'elle est là, puis elle est là ! 

Alors, tout ce qui est lié à notre compréhension de Dieu est toujours en relation avec notre
capacité d'absorber cette énergie-là. Alors, plus on monte dans l'évolution, plus on est
capable d'absorber cette énergie-là, plus on est capable de comprendre l'infinité de ce que
l'on appelle “Dieu”. Et quand on comprend de plus en plus l'infinité de ce qu'on appelle
“Dieu”, on est capable de converser de plus en plus avec les plans de cette infinité, c'est-à-
dire en comprendre les dimensions qui se rapportent à notre réalité évolutive et créative. 

Ensuite il disait... Qu'est-ce que c'est ? Bon, j'ai répondu ça ! Je continue parce qu'il y en a
deux autres après. Quand l'Homme ne pensera plus, l'Homme ne pensera plus “Dieu”. Tant
que l'Homme pense “Dieu”, c'est parce qu'il est à la recherche de sa propre infinité. 

Quand l'Homme ne pense plus, il ne pense plus “Dieu”, il est vibratoirement,
consciemment, dans une énergie dont il peut faire l'expérience, soit sur le plan matérel ou
sur d'autres plans, et c'est en relation avec son expérience, surtout sur les plans invisibles,
qu'il fait connaissance de la Loi scientifique de l'énergie. Et c'est lorsque l'Homme fait
connaissance de la Loi scientifique de l'énergie qu'il est en voie de vivre une plus grande
approximation de ce qu'il appelait avant “Dieu”. 

Autrement dit, Dieu pour un Homme, Dieu pour un extraterrestre, c'est deux sortes de
patentes différentes parce que le point de vue change. Vous avez des Hommes dans la rue,
sur la rue Ste Catherine, montez sur un “rise” (une hauteur) puis regardez-les, ils n'ont pas la
même face ; ici ils sont importants, puis en haut c'est des petites “bibittes” (insectes) ! C'est
la même chose ! 

La proportion change, la proportion de la réalité psychologique de ce que l'Homme connaît
dans le mouvement de pénétration dans les dimensions temporelles qui sont parallèles à
l'Univers matériel, c'est là que l'Homme découvre de plus en plus ce qu'il appelait avant par
intuition ou par éducation “Dieu”. Parce qu'on ne peut pas penser à ça : Dieu ! 

Tant qu'on pense, tant qu'on pense subjectivement, on peut toujours jouer avec la pensée de
Dieu puis la pensée de l'infinité, mais on n'est pas dedans ! On est en dehors. Mais lorsqu'on
ne pense plus, on est dans l'énergie de tout ça, puis à ce moment-là on ne peut plus y penser,
ça ne se pense pas ces choses-là parce que penser c'est humain. Il faut être “Suprahumain”
ou “Para-humain” ou autre chose pour comprendre ce qui ne se comprend pas. Ce n'est pas
avec la pensée qu'on peut penser à Dieu. 

On peut réaliser Dieu émotivement par la pensée, mais dans le supramental ou sur les autres
plans, ce qu'on appelle “Dieu” est une expérience qui est totalement autre et qui ne remplit
pas les fonctions qu'elle remplit sur le plan psychologique. C'est une autre expérience parce
qu'on est en dehors de la forme. Ce qui nous empêche de connaître Dieu ou de comprendre
Dieu, ou de comprendre les mystères, ou de comprendre toute la patente, c'est qu'on est dans
la forme. Et tant qu'on pense, on nourrit la forme. 
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Alors c'est le supramental qui détruit en nous la forme, et quand la forme est détruite, à ce
moment-là on commence à comprendre ce qu'on ne pouvait pas comprendre avant, puis on
s'aperçoit que ça a bien du bons sens qu'on ne pouvait pas comprendre avant. Ce n'est pas
une contradiction ça, c'est une autre étape de l'évolution du mental humain. L'Homme a
évolué, l'Homme a développé un corps astral, l'Homme a développé un corps mental,
l'Homme va développer d'autres corps. Là, il commence à développer d'autres corps.

Mais comme le corps mental, c'est le corps intelligent... Quand c'était le corps astral il n'y
avait pas de problème parce que le corps astral, il ne parle pas. Quand le corps astral se
développait, il ne s'obstinait pas avec personne, mais à cette heure, c'est le corps mental,
c'est le centre d'Intelligence qui se développe, puis  là, il y a un autre corps qui est en train
d'entrer en fonction, ben, le corps mental qui est déjà intelligent lui, il veut toujours refuser
ça, il refuse ça, c'est normal ! Parce qu'il est déjà intelligent !

Si l'Homme n'était pas intelligent, ce serait facile pour lui de passer directement au niveau
supramental, mais comme il est intelligent, c'est plus dur. Mais s'il passait au niveau du
supramental sans intelligence, il ne pourrait pas créer. Alors il est obligé de passer des
phases, alors des phases d'astralité – le corps mental c'est nécessaire, l'intelligence de
l'Homme est nécessaire – elle est très belle, mais elle est prisonnière des formes, et c'est ça
d'ailleurs qui crée son attrait pour l'ego.

Et une fois que l'ego a compris ça, finalement, que ce soit après dix ans, quinze ans ou deux
jours, à ce moment-là, il est prêt à commencer à travailler avec l'énergie du supramental,
puis il s'aperçoit que la vie n'est plus la même que celle qu'il vivait avant parce qu'il ne la
voit plus pareille. Puis sa recherche, ses alliances, ses relations avec la connaissance, tout
son moi, toute l'activité de son moi change parce qu'il s'aperçoit à ce moment-là que son moi
et le surmoi, ou le grand moi, font UN.

Puis quand le grand moi puis le petit moi font UN, Charly, laissez-moi vous dire que c'est
UN ! Tu ne t'obstines pas avec eux autres, c'est eux autres qui “run”, mais c'est une façon de
parler encore, parce qu'il y en a après qui vont dire : ah, ben ouais, t'as plus de libre
arbitre”... Tu n'en as pas de libre arbitre, c'est une illusion le libre arbitre. Ça, c'est une
“bibitte” que l'Homme a dans la tête depuis des siècles de temps... Le libre arbitre !
Demandez-vous à un poisson s'il est libre ou s'il n'est pas libre ? Il est bien, il est moulé dans
son médium ! 

Mais nous autres, on est les poissons, mais en plus de ça, on a des cerveaux, puis ça nous
rend la situation encore plus difficile parce que le libre arbitre, c'est une illusion de la forme
de l'ego qui est mis en évolution sur le plan matériel. Toute personne qui communique avec
les Intelligences sur les autres plans, je ne parle pas au niveau du supramental, je parle avec
des gens qui sont sur d'autres plans, les ego qui sont sur d'autres plans, demandez-leur si ça
existe le libre arbitre, puis ils vont vous le dire que ça n'existe pas. 

Mais les gens ne font pas ça, les gens sont toujours obligés de passer soit par moi ou de
passer par d'autres, au lieu de passer par eux autres, demandez-leur des questions, ils vont
vous répondre, mais s'ils vous répondent des questions, vous ne croyez pas, ça fait que vous
retombez encore dans le libre arbitre ! Restez là ! 
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RG : Est-ce qu'il existerait une forme d'âme correspondant à chacun des Alephs ? Vous
avez déjà dit dans le passé que l'âme de l'Homme était fait de l'Aleph du mental de Dieu,
que celle des extraterrestres était faite de celle de l'Aleph d'Amour de Dieu ?  (RG : Je ne
me souviens pas de ce détail-là, mais...)

BdM : J'avais dit que l'âme... ?

RG : Que de toutes façons, l'âme est formée des trois Alephs ? Alors quand d'autres Alephs
se manifesteront, y aura-t-il l'apparition de nouvelles formes d'âmes ?

BdM : Oui. Au fur et à mesure que les Alephs se manifestent, ils manifestent conjointement
avec leur apparition, avec la manifestatin des âmes. Alors l'âme de l'Homme, par exemple,
est faite de l'Amour mental de Dieu ; les extraterrestres, leurs âmes sont faites de l'Amour de
Dieu, il y a des extraterrestres dont l'âme est faite de la Volonté de Dieu. Alors les
extraterrestres dont l'âme est faite de la Volonté de Dieu, sont les extraterrestres qui font
partie des forces sataniques.

C'est pour ça qu'il faut très bien compendre – quand je parle des forces sataniques, j'emploie
un terme encore... Les mots que je n'aime pas employer, parce que les gens sautent à des
conclusions – les extraterrestres qui sont ce que j'appelle “retardataires”, qui veulent retarder
l'évolution de l'Homme, leur âme est faite de la Volonté ; les extraterrestres qui veulent
aider l'Homme (leurs âmes) sont faites de l'Amour, et l'Homme est fait du mental. Et les
extraterrestres qui cherchent à retarder l'évolution, les Plutoniens, par exemple, sont “faits”
de Volonté. 

C'est pour ça que c'est très important pour l'Homme de comprendre les Lois de la Volonté,
c'est pour ça que c'est très important pour l'Homme de comprendre qu'il ne doit jamais être
influencé, pour toujours, lui, activer en lui-même sa propre Volonté et non être assujetti à la
volonté d'êtres supérieurs à lui. 

Parce qu'une fois que l'Homme devient conscient, qu'il se supramentalise, la Volonté entre
en lui, il devient Volontaire, il devient Centrique, et à ce moment-là, il y a un équilibre entre
lui et les êtres qu'il rencontre, et à ce moment-là, il n'est plus sujet à être influencé par des
Intelligences très avancées qui peuvent retarder son évolution à cause du pouvoir de leur
volonté. 

C'est pour ça qu'il faut faire attention, ça, c'est une façon de parler, mais il faut faire
attention, il ne faut pas se laisser hypnotiser, soit psychologiquement ou par des mots, ou
par des pensées, ou par des ci ou par des ça ; on doit être toujours conscient de soi-même en
tant qu'unité pensante, créative, volontaire, et dans l'Amour. 

Là, quand je dis qu'on ne doit pas se laisser hypnotiser, s'il y en a qui font de l'hypnotisme,
ils vont partir en “balloune” ! C'est pas ça que je veux dire, les gens ne comprennent jamais
ce que je veux dire, puis quand je parle, ce n'est jamais ce que je dis que je veux dire, c'est
toujours d'autres choses. Quand je dis qu'il ne faut pas se laisser hypnotiser, je veux dire
qu'il ne faut pas se laisser influencer. Il faut que l'Homme en arrive à ne pas se laisser
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influencer. 

Puis ce n'est pas une affaire d'attitude parce que quand bien même vous ne voudriez pas
vous laisser influencer, si vous n'avez pas la vibration, vous allez embarquer pareil ! Et c'est
une affaire de développement, au fur et à mesure que vous avancez dans le supramental. 

Au fur et à mesure que vous devenez centriques, et centriques, et centriques – pas
égocentriques – centriques, ça veut dire totalement individualisés, ça devient de plus en plus
impossible pour vous d'être hypnotisables, autrement dit d'être influençables, à quelque
niveau que ce soit. 

Ça fait qu'à ce moment-là, vous n'avez pas besoin de toujours charrier, puis vous inquiéter,
puis vous demander si vous avez besoin de protection, puis si vous êtes assez protégés...
Puis il y en a qui cherchent de la protection comme ils cherchent de la poudre ! Quand vous
serez centriques, vous êtes protégés, vous êtes ça, vous êtes dans la protection. Il y en a qui
se cherchent de la protection comme on se cherche des culottes ! Prenez un “break”... La
protection ! Ça, c'est toutes les craintes, puis c'est toute la crainte, c'est toute l'affaire
d'influence, ça revient toujours à la même chose, c'est toujours la même patente !

Quand vous serez centriques, vous serez centriques, puis ça sera final. Quand vous serez
centriques, il n'y a a rien qui peut vous influencer. Quand vous n'êtes pas influençables,
vous devenez à ce moment-là, petit à petit, et selon l'évolution de l'énergie en vous, de plus
en plus intouchables. Et rendu à un certain niveau, vous n'êtes plus touchables ! Vous êtes
intouchables ! C'est ça que je veux dire concernant l'hypnose.

S'il y en a qui font de l'hypnose à l'hôpital, ben, continuez votre affaire, c'est pas ça que je
veux dire, apprenez une fois pour toutes à me comprendre, j'ai toujours de la misère à vous
faire comprendre, pourtant je ne suis pas un intellectuel, puis je ne parle pas avec des grands
mots, je parle avec des petits mots, mais vous essayez toujours de me comprendre selon ce
que vous autres vous voulez comprendre. 

C'est pas moi que vous essayez de comprendre, c'est vous autres à travers moi que vous
essayez de comprendre, mais quand vous comprendrez que ce que je vous dis, c'est sans
importance, là vous commencerez à comprendre que je n'ai rien à vous dire parce que vous
autres-mêmes, vous avez en vous-mêmes ça.

Quand ça se débloquera ça... Comme il y en a un autre qui m'a dit un soir : “ça fait des
années que je sais ce que vous dites”... Ben, j'ai dit : “tant mieux, continue”. Mais vos ego
ne sont pas assez résistants, ne sont pas assez centrés... S'il vous passe un flash dans la tête,
vous le mettez de côté parce que vous n'êtes pas capables de vous imaginer que c'est vous
autres qui pensez ça, que vous n'êtes pas assez intelligents. 

Les autres sont intelligents, mais vous, vous n'êtes pas assez intelligents, parce que vous,
vous êtes gros, vous avez les lunettes de même, vous n'êtes pas assez intelligents, vous
n'êtes pas capables ! C'est rien que celui qui est beau puis qui est grand qui peut avoir des
intuitions de même ! Ben, continuez de même, vous allez rester dans la patente ! C'est ça
que j'essaie de vous faire comprendre. 
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Fiez-vous donc à vous autres, apprenez à vous fier à vous autres, vos petites intuitions, vous
cultivez, puis vous cultivez, vous cultivez ; de temps en temps vous pouvez “checker” avec
vos “chums”, c'est ça que je veux dire ! Moi j'aime ça parler (rires du public), je suis fatigué
ce soir, je suis fatigué...

RG : En parlant de fatigue, l'épuisement physique, il y a quelqu'un ici qui demandait :
même si on fonctionne bien, que tout est clair et facile, sur le plan intellectuel
probablement, pourquoi se sent-on épuisé, sans énergie physiquement au niveau du
fonctionnement quotidien ?

BdM : Moi je vais vous dire une chose, moi je ne suis pas vieux, j'ai passé une initiation qui
m'a mis la batterie à terre, pourtant j'ai escaladé une montagne la semaine passée avec un de
mes “chums”, il est bâti comme un bœuf, puis je suis monté en haut, puis ça marchait, le
cœur n'allait pas de même, mais je suivais mon rythme. Lui, il suivait le rythme de son
désir, il est arrivé en haut, il avait la patate grosse comme ça !

Moi la mienne, elle est restée petite comme ça, puis je suis tout le temps faible, mais c'est
pas une faiblesse réelle, c'est rien que je dépense le moins d'énergie possible, je cherche
toujours à dépenser le moins d'énergie possible, mais les gens eux, s'ils dépensent le moins
d'énergie possible, là ils commencent à s'inquiéter, ils pensent que... Si le gars n'est pas
capable de lever 200 livres en se levant de son lit le matin, ben, il est malade, il n'est pas
bien dans sa peau. 

Puis là, la “bonne femme”, elle a tendance, elle veut étendre son corps l'après-midi après
avoir lavé la vaisselle, ben, elle aussi est malade, elle est malade, ça fait que quand vous
faites quelque chose, vous vous questionnez tout le temps, la première chose que vous
faites, vous allez au cabinet chercher des pilules et vous vous rendez plus malades ou vous
allez voir le médecin, puis vous lui contez vos affaires. 

Vous ne savez pas suivre votre rythme intérieur, votre vibration, votre ego n'est pas assez
centrique pour être réellement affaibli là, puis dire : “bon, je suis correct, tout est correct”,
vous n'êtes pas capables de faire ça. Si vous êtes réellement affaiblis là, vous êtes mieux de
vous coucher après avoir lavé la vaisselle, votre ego n'est pas assez centrique parce que vous
n'avez pas la connexion, parce que si vous communiquiez avec eux autres, si vous étiez
réellement faibles, ils vous diraient : “il n'y a rien là, tu vas être correct dans deux jours”.

Mais comme vous n'avez pas ça, vous n'avez pas le “Bell Téléphone”, ben,
automatiquement vous partez en panique, ça fait que là vous mangez des pilules, je ne sais
pas ce que vous mangez, mais vous mangez bien des affaires, puis c'est là que vous vous
rendez malades.

La pénétration du supramental dans l'Homme affaiblit automatiquement son corps physique,
ça, c'est automatique. 

Le corps phyique s'affaiblit, la mémoire elle part, t'as plus de mémoire, tu ne peux plus
penser. Là, on commence à s'inquiéter : “je suis rendu sans-dessein” (rires du public), il y
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en a qui ont peur : “qu'est-ce que je vais faire au bureau”... Ils ont peur. La mémoire, elle
est là, c'est qu'ils vous enlèvent la disponibilité égoïque de vous rappeler de n'importe quoi,
parce qu'en vous rappelant de n'importe quoi, vous faites de “l'overtime”. 

Ça fait qu'ils vous coupent ça eux autres, puis là vous commencez à vous inquiéter.
Inquiétez-vous pas, la mémoire elle va venir, puis vous allez avoir la mémoire que vous
avez besoin quand c'est le temps. Sinon votre ego va pendre une petite claque parce que
l'ego, il aime ça avoir une bonne mémoire, puis il aime ça pouvoir penser. L'ego, il aime ça
avoir toutes ses patentes qu'il a eues depuis longtemps !

Tout d'un coup, ça commence à être retranché parce que là, il arrive à un autre niveau de
vibration, c'est un autre cycle d'évolution, ça fait que tout ce qui est arrivé avant c'est
chambardé, ça fait que là il s'inquiète, tu comprends, là il en fait de “l'overtime”. Bon, si
vous êtes fatigués, c'est la même chose. Y en a-t-il qui ont commencé à faire l'expérience de
la fatigue physique, qui sont moins forts qu'ils étaient avant ? Wow ! C'est bien ça, t'as un
bon état de malade... En santé ! (rires du public).

RG : Oui mais ça, c'est justement le danger Bernard, parce que...

BdM : Non, mais là, je veux rien que finir, parce que je n'ai pas fini...

RG : Oui.

BdM : Excuse... Ce qui arrive, c'est que l'énergie, lorsque le supramental s'ouvre, l'énergie
se localise de plus en plus ici... Si elle est petite, elle ne descend pas, elle reste là. Ça fait
qu'eux autres, ils travaillent toujours ici, puis ils travaillent ici. Ça fait que les autres centres
sont moins actifs, ça fait que c'est normal, faites-vous en pas ! Mais d'un autre coté, si vous
commencez... S'il y en a parmi vous autres qui sont malades, il y a des gens qui sont
malades, ben, allez voir un médecin.

Si le médecin vous dit : “madame, vous êtes correcte”, vous êtes correcte ! Commencez pas
à vous fier à eux autres qui vous disent que c'est correct parce que là, vous allez être
“décorrectés”, croyez-les pas. Si vous avez des bobos, allez voir le médecin, il est là, c'est sa
fonction, le médecin. Mais si le médecin, il vous dit : “madame, vous êtes correcte”, là,
continuez pas à vous inquiéter, il vient de vous le dire que c'est correct ! 

La pénétration du supramental affecte le corps physique, c'est-à-dire que les énergies se
localisent ici, puis les activités qu'on avait avant diminuent, puis diminuent, puis diminuent,
puis diminuent, puis diminuent, puis ça, ça se fait durant des années de long, puis
éventuellement, on vient qu'on a moins de force, mais on n'a pas moins de force parce qu'on
peut faire descendre la force instantanément pour telle chose si on a besoin.

Mais on perd moins d'énergie parce qu'on devient moins astral, c'est parce que les gens sont
“astrals” qu'ils ont beaucoup de cette énergie-là qui pétille puis qui pétille... Le corps astral !
Mais quand le corps astral est tassé un petit peu, vous n'avez plus besoin de dépenser autant
d'énergie que ça. Il y a des gens qui dépensent bien trop d'énergie, beaucoup trop d'énergie
pour rien. Pourquoi ? Parce que le corps astral, il n'est pas ajusté.
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Aussitôt que vient l'autobus... Il faut qu'il court... Pas besoin de courir, il va venir un temps
où vous ne serez pas capables de courir, puis eux autres, surtout si vous parlez avec eux
autres, ils vont vous dire : “wow, prends ça aisé, quand bien même tu le manquerais ton
autobus, il y en a un autre qui s'en vient”. Là, ça vous travaille en dedans quand ils vous
disent ça, parce que là vous avez peur d'arriver au boss, en retard, tu sais ! Alors ça marche
de même ! C'est le fun, vous ne serez plus tout seuls ! (rires du public).

RG : Mais il y en a qui vont dire : À ce moment-là, on perd les pieds sur la terre, on
commence à aller dans les nuages, la réalité de ses jours ?

BdM : Perdre les pieds des pédales, ou les pédales de pieds... C'est comme ça qu'on dit ?
Perdre les pieds, c'est normal, c'est pour ça que moi, je vous avertis depuis que j'ai
commencé, prenez un “break”, moi je l'ai vécue la patente, ça fait que je vous dis : prenez
un “break”, commencez pas à faire de “l'overtime”, gardez vos jobs, gardez vos femmes,
vos maris, vos enfants, gardez tout, faites comme si vous n'aviez jamais entendu parler de
ça, cette affaire-là.

Parce que si vous ne faites pas ça, ben là, vous allez monter au septième ciel, mais ils vont
vous redescendre après, vous allez voir que c'est “toffe” (difficile), ça fait que vous êtes bien
mieux de marcher bien lentement, puis avoir la tête comme du monde, bien “plogués”, puis
les pieds bien enracinés. De sorte que vous pouvez faire un travail à l'hôpital encore mieux
parce que vous êtes un peu plus conscients, vous êtes un peu plus patients, ça fait que les
patients à l'hôpital souffriront moins de votre impatience, puis tout ça !

Mais partez pas en “balloune”, c'est pour ça que je vous dis : “croyez-les pas” ! Ils ne sont
pas contents que vous les croyez eux autres, en haut ! Quand ça sera le temps, vous pourrez
savoir que ce qu'ils vous disent : “c'est ça”. Mais d'ici à ce temps-là, prenez ça aisé parce
que leur travail, c'est de vous conscientiser, c'est d'ajuster votre ego, puis ils vont tout faire
pour ajuster votre ego. 

Je vous le dis par mon expérience, prenez-les pas pour du cash ! Quand je vous dis que c'est
des menteurs nés, c'est ça que je veux dire. Prenez-les pas pour du cash ! Quand ce sera le
temps que vous les preniez pour du cash, vous le saurez dans ce temps-là, vous le saurez ! 

Si vous commencez à les prendre pour du cash... Comment est-ce qu'il s'appelait... ?
Swedenborg, moi je ne le connais pas bien gros Swedenborg parce que je ne lis pas, mais je
sais une chose, c'est que Swedenborg a eu une perception extraordinaire dans sa vie, c'est
qu'un jour il a réalisé qu'il ne faut jamais croire les esprits, jamais, ô grand jamais ! Vous
êtes mieux de ne pas avoir de contact avec des esprits que de croire les esprits, parce que
c'est des menteurs nés.

Mais ça, ça vous choque quand je vous dis ça parce que vous autres, vous les voyez comme
des beaux petis bébés avec des ailes, des ongles roses, vous n'êtes pas en position
aujourd'hui d'accepter ou de vous fier à ce qu'ils vous disent. Vous devez vous fier à vous-
mêmes un point c'est tout. 
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D'abord, l'énergie, c'est eux autres qui vous la donnent, mais ce qui se passe dans le
développement du supramental, c'est que là avant, le gars il était tout seul, comprends-tu, il
avait sa petite enveloppe, son petit ego, son petit job, sa famille, sa télévision là, il est tout
seul dans le monde ! Bon, il meurt, puis il crève, bon ! 

Tout d'un coup, il commence à s'apercevoir que lui... Qu'il y a d'autres choses en lui, là il se
crée une dualité, là il devient spirituel “au boutte”, ça fait que tout ce qui est spirituel, ben, il
le mange. Là, il monte en “balloune”, il monte, puis il monte, là il commence à se cogner
contre son boss, il commence à se cogner contre sa femme, ses enfants, puis le monde
autour de lui, c'est le bordel qui commence ! Fin enregistrement.
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Et le Verbe s’est fait chair BdM-RG # 17A et 17B (Novembre 1980)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal  - Richard Glenn

17A - ET LE VERBE S’EST FAIT CHAIR

Richard Glenn (RG) : Comme un artiste peintre réussit à bien peindre lorsqu'il est sur
l'inspiration, on ne peut pas commander à un artiste de faire telle peinture pour que ce soit
avec la touche de génie. Et Bernard, il a la touche de génie quand il y a l'inspiration, et ça,
ça ne se commande pas, ça ne se programme pas. Alors on le prend à froid comme ça, dans
son atelier de travail de peinture ou d'artiste. 

Et le thème de ce soir, Bernard, que j'avais pensé aborder, c'est  : “Et le Verbe s’est fait
chair”, la fameuse formule que le Christ utilise, est-ce que le Verbe, ce n’est pas le contact
entre l’Esprit, le grand Esprit, l’Esprit et la chair qui est la matière qui est en nous, qui vit
à travers nous, alors ce contact entre l’Esprit et la matière c’est le Verbe, je pense que c’est
un spécialiste de l’utilisation du Verbe, alors j’aimerais que tu nous transposes cette
formule : “Et le Verbe s’est fait chair”, à la manière de Bernard, contacté par le
supramental. 

Bernard de Montréal (BdM) : Bon, d’abord ne vous occupez pas de ma gueule parce que
je suis très fatigué mais je suis de bonne humeur. Bon, le Verbe s’est fait chair... Le Verbe
s’est fait chair, ça veut dire trois choses. D’abord le Verbe, c’est ce que vous appelez, les
Hommes : “Dieu”. Deuxièmement, le Verbe, c’est ce que les Hommes connaîtront comme
étant l’organisation totale de l’Intelligence dans le Cosmos, ce qu’on appelle L’Esprit... de
Dieu. 

Le Verbe s’est fait chair veut dire la pénétration de l’Esprit dans la matière. Le Verbe s’est
fait chair, c’est une parole ésotérique ou occulte, ou une parole réelle plutôt qui permet à
l’Homme de reconnaître le pouvoir de l’Esprit sur la matière. Et lorsque les Hommes auront
reconnu le pouvoir de l’Esprit sur la matière, c’est-à-dire lorsque que les Hommes eux-
mêmes seront dans l’Esprit, à ce moment-là les Hommes auront le pouvoir sur la matière. Et
à partir de ce moment-là, le Verbe s’étendra dans la matière et la réorganisera pour le
bénéfice de l’Homme. 

Le Verbe, ce n’est pas la parole parlée, ce n’est pas le mot, ce n’est pas la forme, c’est
l’énergie de la forme, c’est l’énergie qui crée la forme, et la dimension la plus difficile
aujourd’hui, à la fin du vingtième siècle de l’expérience humaine, consiste à faire
comprendre à l’Homme que ce ne sont pas dans les mots que l’Homme pourra découvrir la
réalité, mais dans l’énergie qui forme les mots, que l’Homme pourra commencer à nettoyer
ce qui a créé une obstruction à la pénétration du Verbe dans la matière, c’est-à-dire,
l’Homme pourra commencer à comprendre par lui-même ce qui est caché derrière la
matière. 
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Il pourra se servir des formes pour véhiculer cette information-là sans être prisonnier de la
forme qui est le plus grand problème aujourd’hui de l’Humanité, parce que les Hommes
n’ont pas encore compris que dans l’Homme, il y a deux niveaux d’intelligence. Il y a le
niveau d’intelligence naturelle qui fait partie de son intelligence, de sa culture et il y a un
autre niveau d’Intelligence qui n’est pas de l’Homme, qui évolue avec l’Homme, qui
pénètre dans l’Homme et qui éclaire l’intelligence de l’Homme, et cette Intelligence-là c’est
l’Intelligence du supramental. 

Quand l’Homme sera dans le supramental, il connaîtra essentiellement ce que veut dire le
Verbe, c’est-à-dire la manifestation instantanée dans le Cosmos sur tous les plans de la
réalité de cette énergie, qui prend son origine dans le “divin”, comme vous l’appelez, et qui
se manifeste sur les plans inférieurs. Mais ça, le Verbe s’est fait chair, tout le monde le sait
qu’est-ce que c’est, tout le monde le comprend, tout le monde au moins peut l’intuiter, ça ne
prend pas un doctorat à l’université de Montréal ! Ce que les gens ne comprennent pas, c’est
la nature même de ce Verbe-là.

Et la nature du Verbe, elle est inscrite, elle est compréhensible, elle est saisissable dans
l’Esprit de chaque individu dès qu’il a commencé à mettre son intellect de côté, et qu’il a
commencé à absorber l’énergie de ce Verbe-là pour donner à son intelligence, à son
intellect, une faculté qui dépasse le rationnel, mais qui est aussi raisonnable que le rationnel
peut l’être, aussi logique que le rationnel peut l’être, et qui a d’autres qualités, celle de
connaître l’avenir, connaître les Hommes, se connaître soi-même, connaître les Lois de
l'évolution, enfin connaître tout.

RG : L’Esprit qui a formé la matière au départ, qui est dans des formes, me semble avoir
été le mouvement de départ à toute chose. Par l’Esprit, l’Esprit a engendré la matière et les
formes. Mais quand on veut retourner par l’Esprit à l’évolution de l’être humain, il me
semble évident qu’on doit éliminer les formes, éliminer la matière pour retourner à l’Esprit,
source de la forme et de la matière. 

BdM : Bon. Il ne s’agit pas d’éliminer la forme ou la matière, il s’agit de comprendre
l’influence qu’a la forme sur l’Homme, sur les émotions de l’Homme. Le problème de
l’Homme, ce n’est pas la forme. D’ailleurs la forme existe sur tous les plans, mais le
problème de l’Homme vis-à-vis la forme, c’est l’attachement émotif qu’il a envers cette
forme, que ce soit une forme parlée, que ce soit un langage, que ce soit de la connaissance,
que ce soit de la culture, que ce soit un objet matériel, une automobile, une télévision, que
ce soit n’importe quoi ! 

Quel que soit le niveau de densité de la forme, dès que l’Homme est attaché émotivement à
cette forme, il est prisonnier de la forme parce que la forme fera chez lui... Ah ! ça ne parle
plus ! Quand ça ne parle plus, on ne sait rien, si j’essaie de forcer et que ça parle, là je fais
une gaffe. 

RG : On peut poser une autre question ?
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BdM : Oui. 

RG : Parlons de la matière plutôt que de la forme. L’Esprit a produit jusqu’à la limite de la
création de la matière. Lorsque l’Homme dans sa condition matérielle veut évoluer par la
matière, par les sciences matérielles, que ce soit la chimie, l’électronique etc., il doit
retourner son regard vers la matière, ça me paraît, en même temps d’arrêter de regarder
vers l’Esprit, il y a une contradiction entre matière et Esprit ?

BdM : Il semble y avoir une contradiction, mais il n’y a pas de contradiction, ce n’est pas la
matière qui retarde l’évolution de l’Homme, c’est l’attitude psychologique de l’Homme
envers la forme, envers la matière. Lorsque l’Homme aura compris la nécessité, et d’ailleurs
lorsque l’Homme sera dans l’Esprit, c’est-à-dire que lorsque l’Homme pourra communiquer
avec le supramental et qu’il travaillera dans la matière, ou qu’il travaillera dans les livres, ou
qu’il travaillera dans quoi ce soit, à ce moment-là il sera informé par l’Esprit concernant les
Lois de la forme.

Alors à ce moment-là, au lieu de faire de la recherche pénible, au lieu de faire de la
recherche basée sur des études accumulatives qui, souvent, mènent à certaines erreurs
fondamentales, à ce moment-là l’Homme pourra aller directement à la source de sa
compréhension et établir des normes universelles pour la conquête de la connaissance de la
matière. Ainsi, dans un cas comme ça, dans ces temps-là, les théories n’existeront plus. 

Je vous donne un exemple. Vous avez dans la science de la physique, ce que certains
appellent le phénomène dualistique de Heidegger. Alors vous avez une compréhension
concernant la vitesse, concernant le mouvement de la lumière qui fait qu'on a tendance à
croire que la lumière est corpusculaire dans un cas, et on fait d’autres expériences, et ensuite
on s’aperçoit que la lumière a une autre configuration de mouvement et qu’elle est
ondulatoire. 

Alors, au début quand les scientifiques cherchent, il y en a un qui arrive à une conclusion de
la théorie corpusculaire, il y en a un autre qui arrive à une autre conclusion de la théorie
ondulatoire, et vous avez deux écoles qui se forment et automatiquement vous avez des
conflits d’intérêts. 

Si l’Homme était conscient ou lorsque l’Homme sera conscient, lorsque l’Homme sera
supramental et qu’il fera face à une dualité qui est purement temporaire, il verra que la
lumière est corpusculaire dans certains cas et qu’elle est ondulatoire dans d’autres cas et
qu’elle est d’autres choses dans d’autres cas. Et au lieu de formuler des écoles qui
chercheront à diviser l’Esprit de l’Homme et qui chercheront, à cause de l’ego des
chercheurs, à établir une certaine... Ça s’arrête encore, je ne peux plus continuer. Continue.
(S’adressant à Richard)… 

RG : Bernard nous a déjà parlé, que tout est issu d’un lieu que d’autres appellent l’îlot du
paradis, l’île centrale, l’énergie de départ, que tout s’est manifesté en trois natures, la
volonté l’intelligence, l’imagination, l’amour devrait-on plutôt dire que l’imagination,
Bernard nous a déjà expliqué que de cette énergie primordiale est issue toute la création. 
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C’est un éloignement de cet îlot, c’est un éloignement de cette perfection originelle,
comment peut-il y avoir conciliation entre l’honnête Homme d’aujourd’hui, et je ne parle
pas de l’honnête Homme qui sera en contact avec le supramental, mais de l’honnête
Homme d’aujourd’hui qui veut évoluer et le concilier avec sa recherche matérielle et le
concilier avec sa recherche spirituelle ?

BdM : Ça, ça fait justement partie du problème de l’Homme moderne. J’ai déjà dit qu’il y a
trois niveaux d’évolution. L’Homme a vécu une évolution matérielle qu’il a conquise
jusqu’à un certain niveau, et ensuite, chez un certain nombre d’Hommes, il y a eu une
évolution spirituelle qui a été très très poussée et qui a culminé éventuellement dans les
écoles, dans les sectes, dans les centres ésotériques, occultes, tout ça, bon ! Et ce que je dis,
c’est qu’ensuite, il y a une autre étape d’évolution, une troisième étape d’évolution où il doit
y avoir une intégration des deux premières.

Alors, l’évolution matérielle, la conquête de la science, l’application de la science, les
relations entre la matière et l’Homme pour les plaisirs de la vie matérielle qui font partie de
l’évolution originale, l’évolution première, l’évolution culturelle, l’évolution extérieure, si
vous voulez, cette évolution doit être intégrée à l’évolution spirituelle. 

Mais l’Homme ne peut pas intégrer l’évolution spirituelle à l’évolution matérielle, s’il n’est
pas lui-même déjà dans la troisième étape de l’évolution parce que dans tous les
mouvements, à tous les niveaux, même au niveau de la matière, il y a toujours trois forces.
La dualité n’existe pas dans le fond, les contradictions n’existent pas justement parce que la
dualité n’existe pas. Les contradictions sont les manifestations primaires de l’incapacité de
l’Esprit humain d’entrer en contact avec une troisième force qui neutralise la contradiction. 

Alors, lorsque l’Homme aura conquis la deuxième étape de son évolution qui est l’évolution
spirituelle, à ce moment-là, il sera automatiquement par le fait même dans le supramental, et
le supramental qui est la troisième force, qui est le troisième point de référence pour l’ego
humain, lui permettra de faire une synthèse parfaite entre la forme matérielle et la forme
spirituelle. 

Mais aujourd’hui, ce qui se passe dans le monde, dans tous les pays du monde, surtout en
Amérique, c’est que la conquête de la science a donné à l’Homme des fruits, l’évolution de
la pensée philosophique occulte ésotérique a donné à l’Homme de très grands fruits, mais
l’Homme spirituel d’aujourd’hui fait la même erreur que l’Homme matériel d’avant. C’est
que l’Homme spirituel d’aujourd’hui considère la fin de son évolution spirituelle, ou l’étage,
ou l’étape de son évolution spirituelle comme étant la fin de son évolution ! 

Autant la science au dix-neuvième siècle a fait l’erreur de croire qu’elle pouvait par elle-
même résoudre tous les problèmes de l’Homme, autant aujourd’hui le mouvement spirituel
mondial fait l’erreur de croire que l’Homme, une fois qu’il est en recherche et en évolution
spirituelle, est dans la fin de son mouvement vers l’infinité, et ce n’est que le début. 

L’étape, après l’évolution spirituelle, quelle que soit la forme de cette évolution spirituelle,
je les respecte toutes parce qu’elles sont toutes bonnes, que ce soit au niveau de la
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chrétienté, que ce soit au niveau des religions, que ce soit au niveau de l’occultisme, de
l’ésotérisme, que ce soit au niveau des philosophies religieuses, toutes les formes
d’évolution spirituelle sont des formes d’une autre essence, si vous voulez, que les formes
de la science matérielle, mais elles doivent un jour arriver en confrontation avec un
ultimatum. 

Et l’ultimatum de la science sera la découverte par la science, d’autres limites, en dehors des
limites qu’elle a déjà établies théoriquement, et d’ailleurs les scientifiques aujourd'hui
commencent à s’en apercevoir, ceux qui travaillent dans la recherche pure, déjà on
commence à questionner la validité de la théorie Einsteinienne, et dans le domaine de la
spiritualité c’est la même chose. La science spirituelle devra, au cours des années qui
viennent, faire face à un ultimatum, et cet ultimatum ne sera réalisable qu’au niveau
individuel. 

Et lorsque l’individu aura réalisé la fonction terminale de l’évolution spirituelle sur la
planète Terre, de la même façon qu’il a réalisé la fonction terminale, mais temporaire de
l’évolution scientifique, cartésienne, mécaniste, sur la planète Terre, à ce moment-là
l’Homme développera des pouvoirs de compréhension qui sont au-delà de son intelligence
rationnelle, au-delà de la logique, mais qui sont imperméables à toute la nature de
l’évolution et des plan de l’évolution.

Et à partir de ce point de référence nouveau, qui est un point de référence universel qui
n’appartient à aucun Homme, mais dont tous les Hommes peuvent être directement liés, à ce
moment-là les Hommes pourront faire une synthèse totale entre la science cartésienne
mécaniste et la spiritualité, l’évolution spirituelle philosophique, pour en arriver à une
conscience totale, à une conscience pure dans laquelle l'individu, au niveau de son ego, est
forcé de ne rechercher rien parce qu’il est dans le Tout ! 

Et effectivement si l’individu, l’ego est éclairé par le Tout, c’est à dire que si l’ego est dans
une connaissance instantanée de ce qu’il doit savoir, automatiquement la lumière doit
éclairer la science mécaniste et changer ses points de vue, éclairer les dimensions creuses de
ses théories et de ses hypothèses, et au niveau de la spiritualité, la science spirituelle sera
aussi forcée de regarder à nouveau avec des yeux nouveaux des concepts philosophiques qui
ont aidé à l’évolution spirituelle de l’Homme et qui ont maintenu sur la planète Terre une
certaine tension évolutive, pour que l’Homme puisse éventuellement sortir de son
barbarisme, et atténuer la qualité de ses mœurs, afin qu’au vingtième siècle, avec les engins
que nous possédons, nous puissions aussi allier une certaine diplomatie philosophique entre
les peuples.

Et à ce moment-là, l’Homme pourra connaître et l’Homme pourra travailler à partir de ces
temps-là avec des Intelligences très supérieures à l’Homme, qui évoluent dans le Cosmos,
qui ont le contrôle de la matière, qui sont totalement en dehors des formes spirituelles, pour
qui l’ésotérisme ou l’occultisme terrien ou planétaire ici est totalement primitif, et pour qui,
aussi, la science cartésienne et mécaniste est un avant-goût de la science de l’atome et de la
science de la Lumière. 
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RG : Mais ce passage de l’Humanité d’aujourd’hui à ce contact général avec le
supramental est-t-il pour bientôt ? 

BdM : Ce passage est déjà commencé. Ce qui se fait lorsqu’une civilisation, lorsqu’une
planète entre dans un nouveau cycle d’évolution, lorsque ce cycle commence, il est su, il est
entrepris, il est vécu par un certain nombre d’individus, mais la différence, c’est que dans
ces moments de grands changements, ces perceptions nouvelles se font toujours à l’échelle
de l’individu et jamais à l’échelle de la masse. 

Et tout ce qui se fait sur le plan cosmique, tout ce qui se manifeste en relation avec un plan
universel concernant l’évolution d’une civilisation planétaire, visant à la destruction d’un
aspect de cette civilisation pour la reconstruction d’une nouvelle forme, ce qui se fait en
relation avec les forces cosmiques est toujours caché à l’Homme. 

Parce que l’Homme souffre d’un mal qu’il n’a pas encore réussi à conquérir, et c’est
l’abrutissement total de son émotionnel, l’effet total de son émotionnel sur son
comportement psychologique, l’effet total de son émotionnel sur son comportement
psychologique, philosophique et spirituel, l’effet total de son comportement psychologique
en relation avec la dimension de la non-êtreté de son ego. 

Tant que l’Homme est attaché à l’êtreté de son ego, et les philosophes se cassent la tête
depuis des siècles à chercher justement à donner à l’Homme un point de vue, un point de
référence sur lequel il peut très bien asseoir son ego, et à ce moment-là les philosophes
retardent l’évolution de l’Homme parce qu’ils font croire à l’Homme qu’ÊTRE, c’est
quelque chose d’autre qui est entrepris dans son développement justement par leur ego. 

Si vous êtes dans une maison, vous ne pouvez pas voir la maison de l’extérieur, alors, que
vous fassiez tous les mouvements que vous vouliez à l’intérieur des murs, des plafonds et
des planchers de cette maison, vous serez toujours prisonniers de cette maison, quelle que
soit l’attitude ou la position géographique que vous preniez en relation avec cette maison. Et
les philosophes ont été les premiers à créer la maison pour l’Homme, et aujourd’hui
l’Homme est prisonnier de la philosophie, soit cartésienne, mécaniste ou spirituelle. 

RG : On sait que des intelligences extraplanétaires ont quand même atteint un haut
développement d’ordre scientifique et matériel. Pourquoi n’y a-t-il pas une meilleure
correspondance entre ces êtres en évolution eux aussi, comme nous, avec nous qui sommes
peut-être des petits frères ou des petits cousins qui sommes en cheminement et qui auraient
bien besoin de connaître certaines Lois, si on veut, physiques ou chimiques ou autres ? 

BdM : C’est normal que ces êtres aient atteint un niveau d’évolution aussi avancé parce que
ces êtres travaillent avec la Force. Ces êtres ne sont pas dans l’illusion de l’ego. Leur
évolution matérielle, leur évolution physiologique, leur évolution spirituelle a été
extrêmement différente de la nôtre. 

Remarquez bien que lorsqu’on parle des êtres qui viennent d‘autres planètes, il ne faut pas
tomber aussi dans la diminution de l’Humanité parce que j’ai toujours soutenu que
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l’Homme était extrêmement important dans l’évolution. Et l’Homme verra d’ailleurs,
éventuellement, que sa position dans l’échelle cosmique est beaucoup plus vaste qu’il ne
peut aujourd’hui se l’imaginer.

Mais ces choses sont cachées à l’Homme parce que l’Homme est un orgueilleux et
l’Homme aussi aime beaucoup se croire important. Et comme l’Homme aime se croire
important, si on lui révèle des choses qui sont de grande importance, il commencera à faire
du tricot avec la philosophie, il commencera à développer des volets nouveaux pour
entreprendre sur le plan matériel des allées et venues dans le cadre de son évolution
possible. 

Et on ne peut pas faire des mouvements d’allées et venues dans le cadre d’une évolution
possible, parce que les possibilités au niveau de l’évolution, elles sont connues, les “si”
n’existent pas, le hasard n’existe pas, et si l’Homme, parce qu’il manque d’information,
parce qu’il est forcé de se servir de sa logique et d’entreprendre tout le pèlerinage de son
éducation personnelle en relation avec des données qui proviennent des autres, qui eux
autres aussi sont forcés d’entreprendre le pèlerinage de leur évolution personnelle et de
reconnaissance personnelle en relation avec les erreurs des autres, il est évident que sur le
plan d’une évolution totale concernant la philosophie universelle de l’Homme, ce n’est pas
en pensant qu’on va arriver à quelque chose ! Et surtout, ce n’est pas en commençant à
prendre et à vivre et à tricoter avec les opinions des autres ! 

C’est pour ça que le plus grand bien que vivra l’Humanité, au cours des siècles qui viennent,
c’est que chaque Homme sera lui-même le juge de ce qu’il est, de ce qu’il sait et de ce qu’il
peut, et non les écoles, et non les philosophies, et non toutes ces petites “terrières” à
mensonges. 

Quand je dis “mensonges”, je ne dis pas que ce sont des mensonges voulus, ce sont des
mensonges qui sont le résultat de l’impossibilité à l’Homme temporairement de Savoir.
Alors si on ne sait pas, on est automatiquement embarqué par une forme, et la forme elle-
même fait partie du mensonge cosmique, même si elle est interprétée sur le plan planétaire
comme une erreur philosophique, ou une erreur théorique, ou une divagation dans une
hypothèse. 

RG : Après l’école primaire, il y a l’école secondaire, après l’école secondaire, il y a le
cégep, après le cégep, il y a l’université. 

BdM : Et après l’université, il y a la vie. 

RG : Mais la vie ne semble pas nous avoir appris grand-chose parce que tous les Hommes
qui vivent, autour d’eux se développe une histoire, et l’histoire apprend que l’Homme
n’apprend rien de l’histoire ?

BdM : Mais que voulez-vous ! Comment voulez-vous que les Hommes apprennent quelque
chose si les Hommes, pour savoir quelque chose, doivent se fier aux Hommes.

RG : Exactement dans le thème de ma question…
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BdM : C’est un cercle vicieux. 

RG : Pourquoi n‘y aurait-il pas, après l’université et la vie dans laquelle les Hommes
tournent en rond – cercle vicieux – une sphère université, une cosmique université qui
accueillerait des gens de très haute qualité de neurones ?

BdM : À ce moment-là, vous parlez de l’évolution sociale à un autre niveau, l’évolution
sociale à un autre niveau de telles universités, de telles écoles, pas seulement au niveau
universitaire, au niveau du primaire, du secondaire, il y aura dans l’autre cycle de notre
civilisation, des universités, des professeurs, des médecins, des scientifiques qui sauront. 

Et du Savoir de ces Hommes, les affaires de l’Homme seront conduites d’une façon
préférentielle, mais en attendant, l’Homme doit développer le muscle de son cerveau, doit
développer son intelligence, il est forcé d’aller à l’université, à l’école ou au primaire, et
c’est très bon. 

Tout ce que l’Homme sait, tout ce que la science a donné à l’Homme, tout ce que la religion
a donné à l’Homme, c’est très bon. Ce que l’Homme doit comprendre, c’est que ce n’est pas
la fin, et il y a seulement une façon à l’Homme de savoir si réellement c’est la fin ou si c’est
pas la fin, et de savoir quelles sont les conditions de cette continuité, quelles sont les
conditions de cette évolution future. Parce que moi, je parle d’une certaine chose, mais si les
gens commencent à croire ce que je dis, à ce moment-là, ils font la même erreur que les
Hommes ont toujours fait, c’est de croire les autres Hommes. 

Alors les gens, si les gens comprennent qu’il y a en eux un puits de connaissance, qu’ils
aient accès à cette connaissance qui est universelle et ils verront par eux-mêmes, ils
pourront étudier par eux-mêmes les aspects nouveaux de l’évolution, dans lesquelles ces
universités, telles que vous en préconisez les aspects futurs, feront partie de la vie éducative,
de la vie des instructions des Humanité futures. 

RG : J’entendais quelque chose de très concret, de très pratique et de très applicable,
demain matin ce sont des civilisateurs super intelligents qui seraient, disons,
interplanétaires et qui recevraient chez eux ou dans des centres des humains qui ont franchi
l’université de la vie terrestre, et qui seraient prêts à aller apprendre encore plus et revenir
avec non seulement des connaissances en plus mais aussi des techniques pratiques ?

BdM : Il y a des Hommes... Il y a des Hommes qui travaillent dans cette direction, mais
quand un Homme travaille dans cette direction, suivant l’Homme, suivant ce qu’il fait, le
travail qu’il fait est très concentré et à une petite échelle. Pour que le travail se fasse à une
échelle mondiale, à une échelle planétaire, ça nécessite des interventions directes des forces
cosmiques sur une planète, et lorsque cette intervention prendra place, à la suite de cette
intervention naîtra une nouvelle civilisation.

Mais avant, c’est simplement au niveau individuel, et ce ne peut être dans le cadre d’une
institutionnalité quelconque, ce doit être totalement sur un plan individuel, parce que
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l’Homme aujourd’hui... Vous savez, je vais vous expliquer une chose... Lorsqu’un Homme
travaille avec les forces, ce n’est pas lui qui dicte comment telle chose ou telle chose, ou
telle chose doit prendre place. 

Ce n’est pas lui qui conçoit, ce n’est pas lui qui impose sa volonté parce que cet Homme,
par le fait même qu’il travaille avec les forces du supramental et unifié au supramental, et en
connaît ses aspects évolutifs, alors l’Homme, automatiquement, même si sur le plan
matériel, à l’intérieur du réseau de la structure humaine, réalise que telle chose serait très
bonne pour l’Humanité, que telle autre chose serait très bonne pour l’Humanité, l’Homme
sait très bien que ce n’est pas le temps. 

RG : Il y a des Intelligences dans le cosmique, comme il y a des Intelligences sur la planète
Terre qui se manifestent de façon différente et en quête d’un idéal peut être bien différent. Y
a-t-il ce qu’on peut appeler les bons et les méchants aussi bien dans l’Intelligence cosmique
que dans l’intelligence planétaire ?

BdM : Bon. Dans le Cosmos – le Cosmos est très vaste – et dans le Cosmos, il y a des
Intelligences qui cherchent à retarder l’évolution de l’Homme, il y a des Intelligences qui
sont, comme vous les appelez, des Intelligences retardataires, c’est le terme que je préfère,
des Intelligences retardataires. Et ces Intelligences veulent retarder l’évolution de l’Homme
parce que déjà, ces Intelligences savent que l’Homme est protégé. 

Et l’Homme étant protégé, qu’ils le sachent ou qu’ils ne le sachent pas, que l’Homme est
protégé par les Forces de la Lumière et qu’il doit éventuellement travailler avec ces Forces,
et sachant qu’eux travaillent avec d’autres forces, les Forces de la Lumière, les forces
opposées ne doivent pas se rencontrer. Alors, chacun fait suivant son évolution. 

RG : Les forces opposées, est-ce que ce sont celles qu’on appelle les forces des ténèbres ? 

BdM : Ce que vous appelez les “forces des ténèbres”, ce que certains appellent les “forces
sataniques”, ce que certains appellent les “forces plutoniennes”, ce que certains appellent les
“forces lucifériennes”, ce que certains appellent les “forces ahrimaniennes”, toutes ces
forces, ce sont des mots ! 

Mais toutes ces forces sont des forces qui poursuivent une évolution tranquillement, et
l’évolution qu’elles poursuivent sont des évolutions nécessaires à la dimension de leur
réalité. C’est comme le feu ! Vous avez le feu, effectivement si vous mettez votre doigt dans
le feu, vous allez vous brûler, à ce moment-là, le feu n’est pas bon, mais regardez
simplement le feu et vous ne pouvez pas dire que le feu est mauvais ! Et concernant les
évolutions, c’est la même chose. 

Sur les plans cosmiques, il y a des forces qui vont dans cette direction et il y a des forces qui
vont dans cette autre direction, et éventuellement ces forces doivent se rencontrer. Et
pendant ce temps-là, qui est-ce qui fait le connard ? C’est l’Homme parce que l’Homme est
à la fois tenté par ces forces, et à la fois tenté par ces forces, et à cause de son émotion et de
la recherche de la Lumière qui est déjà installée en lui par le fait qu’il a une âme très
évoluée, même si elle est très ignorante, il tend vers les Forces de la Lumière parce que
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l’Homme est dit que c’est dans la Lumière que l’on trouve le repos, et effectivement c’est
juste. 

Mais les forces sombres dans leur but évolutif ont une fonction dans l’Univers, et cette
fonction est remplie et se “re-remplit”, et sera toujours remplie parce que si ces forces
n’existaient pas, il n’existerait pas dans l’Univers de polarité, et lorsqu’il n’y a pas de
polarité, il n’y a pas de mouvement. 

Alors la polarité des énergies des forces est essentielle, et lorsque l’Homme est arrivé à
conscientiser son être, il est capable par le discernement universel qui est en lui de savoir si
c’est dans cette direction qu’il doit aller, ou si c’est dans cette direction qu’il doit aller, si
ces forces aident à l’évolution de l’Humanité ou si ces forces retardent l’évolution de
l’Humanité.

Mais tant que l’Homme n’a pas le discernement, il est incapable de savoir et de comprendre
jusqu’à quel point les forces de gauche influent sur la condition humaine, et c’est là le
danger de l’Homme. Parce que l’Homme, dans son intelligence primitive, et aussi dans son
intelligence qui est affectée constamment par son émotion, est automatiquement forcé de
réunir en lui le plus grand respect qu’il a pour la sagesse. 

Et l’Homme ne connaît pas les Lois de la sagesse, et les maîtres ne connaissent pas les Lois
de la sagesse parce que les maîtres font partie de la sagesse, et lorsqu’on fait partie de
quelque chose, on n’est pas en dehors de cette chose, alors on est dans la forme de cette
chose.

Et c’est pour ça que les maîtres, un jour, devront comprendre supramentalement les limites
de la sagesse pour en arriver à pouvoir, avec le discernement universel, détruire toutes les
formes de la sagesse qui empêchent l‘Humanité de comprendre l’infinité de son pouvoir.
Mais les maîtres ont été les premiers à instruire l’Homme parce que les maîtres sont en
grand nombre, et les Hommes ont eu besoin d’instruction pour développer un sens de
sagesse. 

Mais les Hommes et les maîtres devront un jour comprendre, ils devront un jour pouvoir
réaliser avec le même discernement la fraction d’intelligence qui existe dans l’Homme et
aussi réaliser l’universalité totale de l’intelligence, et comprendre que l’Intelligence n’est
pas de l’Homme. 

Et lorsque les Hommes comprendront, les non-initiés et les initiés, que l’Intelligence n’est
pas de l‘Homme, à ce moment-là les Hommes seront dans le Savoir. Et à ce moment-là, les
Hommes auront le pouvoir de communiquer par télépathie avec les extraterrestres et
retarder l’implantation des “pensées-formes” extraterrestres dans l’égrégore terrestre, et de
les détruire, pour libérer complètement l’Humanité des forces extraterrestres plutoniennes et
permettre à l’Homme éventuellement de travailler avec sa propre énergie, et de créer lui-
même ses propres vaisseaux pour aller dans la galaxie. 

RG : L’évolution matérialisante et matérialiste des scientifiques qui s’intéressent à la
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matière n’est certainement pas seule recherchée par les maîtres, car aucun des maîtres
n’est venu sur la Terre avec une étiquette de scientifique. Mais tous les maîtres sont venus
sur la Terre avec des étiquettes de spiritualistes, de penseurs, d’humanistes, et je reviens
encore à la question... 

BdM : Je suis content que vous demandiez cette question ou que vous parliez de ceci parce
que l‘Humanité est un enfant, et l’Humanité doit être nourrie, et les maîtres ont la fonction
de nourrir l’Humanité et de lui donner la nourriture spirituelle dont elle a besoin pour
survivre sur le plan émotif. 

L’Homme ne peut pas regarder le Cosmos, l’Homme ne peut pas être en harmonie avec
l’Universel et totalement diminuer dans sa conscience personnelle la valeur émotive de son
ego – je ne parle pas de la valeur mentale de son ego, mais la valeur émotive de son ego –
parce que l’Homme, s’il vivait cette valeur émotive, s’il perdait cette valeur émotive de son
ego, il tomberait automatiquement en dépression. 

Mais lorsque l’Homme est mental, lorsqu’il est supramental, la valeur émotive de son ego
n’existe plus, et à ce moment-là il est capable par lui-même de voir à travers les formes
spirituelles et l’émotion de ces formes, et il est capable à ce moment-là de trancher toutes
les questions ! Et tant que l’Homme n’est pas capable de trancher toutes les questions et
qu’il a besoin d’un être pour le faire pour lui, il est dans la merde, même s’il ne le réalise
pas, même s’il ne le comprend pas, ceci fait partie de l’involution. 

Et quand je dis “dans la merde”, je le fais et je le dis avec la plus grande sincérité parce que
je suis moi-même en dehors de la “merde”. Et quand on est en dehors de la “merde”, on sait
qu’est-ce que c’est, être bien dans sa peau. Alors quand je suis graphique avec vous, ce n’est
pas pour insulter vos intelligences, mais c’est pour éveiller en vous l’importance de certains
mots alliés à certaines explications pour faire comprendre une fois pour toutes jusqu’à quel
point l’Homme doit s’individualiser.

L’Homme doit devenir totalement autonome, l’Homme doit totalement être en relation avec
lui-même, et lui-même qui est intérieur à lui-même, et lui-même qui est extérieur à lui-
même, mais en relation avec son intérieur. Et ça, c’est le supramental. Et tant que l’Homme
n’aura pas atteint cet état d’esprit, parce que c’est un état d’esprit, il sera facilement jouable,
il sera facilement amenable à être attiré, à être attisé par des formes spirituelles. 

Et quand je dis que les forces négatives, les forces retardataires se serviront même du Christ,
se serviront des concepts comme de la Vierge, se serviront de tout ce qui est pour nous,
sacré, l’Homme commencera à comprendre le grand problème de l’Homme. Et je répète, les
forces se serviront du plus sacré chez l’Homme pour forcer l’Homme à demeurer sous leur
domination. 

Et un jour, je parlerai du sacré et j’expliquerai les limites du sacré, et lorsque j’expliquerai
les limites du sacré, l’Homme commencera à comprendre pourquoi aujourd’hui il est dans
l’ignorance. Si vous allez à l’école, si vous êtes en deuxième année, troisième année, et vous
demandez à la professeur ou au professeur, une explication, il va vous donner une
explication à la hauteur de votre intelligence. La même situation est avec l’Homme, avec
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l’Humanité. 

L’Humanité, on lui donne de l’information à la hauteur de son intelligence et aussi en
relation avec son état émotif, et c’est seulement lorsque l’Homme a vécu et a perçu le
contact direct avec ces forces du supramental et qu’il a vécu le poids de la connaissance,
qu’il peut enfin se libérer de la recherche de la connaissance. Et à ce moment-là, il est en-
dehors de la forme, même de la forme du sacré parce que le sacré, c’est une autre béquille
pour l’Homme, c’est une sacrée béquille !

Vous retournez en arrière, vous lisez l’Histoire, regardez l’Histoire ! Aujourd’hui, la vie
nous est plus facile sur un plan personnel, sur un plan spirituel, parce que nous vivons dans
un pays qui est plus démocratique. Ce qui a tué, ce qui a commencé à tuer l’esclavage de
l’Homme, ça a été la télévision et la radio, la radio d’abord et ensuite la télévision. Mais
naturellement, comme toutes forces, les forces servent autant dans un camp ou dans l’autre,
mais la télévision a été la plus grande puissance donnée à l’Homme, parce que la télévision
c’est une conscience mécanique qui représente une conscience réelle par l’image.

Et c’est pour ça qu’aujourd’hui les masses avancent très rapidement dans une certaine sorte
de liberté psychologique, de sorte qu’aujourd’hui c’est très difficile, à moins qu’un
gouvernement contrôle totalement la télévision et totalement les moyens ou les accès à
l’information, d’empêcher les Hommes d’avancer. 

Et dans les années qui viendront, avec le développement interne de l’Homme, une fois que
l‘Homme aura, au-delà de cette liberté temporaire, ou de ce mouvement original, lorsque
l’Homme aura commencé à travailler et à fonder sur lui-même le siège de l’édification de la
connaissance et du savoir, à ce moment-là l’Homme sera prêt pour entrer en contact direct
avec les Intelligences supérieures, mais pas avant. 

RG : Mais, parlons-en du sacré ? 

BdM : Le sacré ? Le sacré, c’est une permission donnée aux Intelligences, aux Forces de la
lumière, et le sacré existe à la fois dans le satanique comme dans la Lumière. Le sacré veut
dire trois choses : le sacré veut dire que, “toi, Homme, tu ne dois pas chercher derrière le
voile” ; le sacré veut dire que, “toi, Homme, tu dois respecter ce qui t’est donné comme
sacré, comme image, comme forme”. Et le sacré veut dire que, “toi, Homme, tu es voué au
secret du sacré parce que tu n’en connais pas le secret”, autrement dit tu en es l’esclave. Et
la configuration du sacré, l’établissement psychologique, la formulation psychologique du
sacré dans le monde occidental, comme dans le monde oriental, s’est manifesté sous un
terme qu’on appelle les mystères. 

Alors “toi, Homme, tu ne peux pas savoir telle chose parce que c’est un mystère” , ou moi je
ne le comprends pas parce que c’est un mystère. Tu dois l’accepter comme ainsi parce que
c’est un mystère, alors l’Homme automatiquement ne peut pas dépasser les limites
psychologiques que lui impose le sacré, parce que le sacré a été justement établi pour
l’Homme pour faciliter son accès au spirituel, mais non pas pour lui donner la connaissance
absolue du Savoir. 
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Alors, dans la formulation du sacré, dans l’établissement du sacré sur une planète, on crée
au cours des siècles des formes qui deviennent de plus en plus puissantes, et ces formes-là,
on appelle ça des sièges religieux, les religions ! 

Alors, les religions sont les domaines du sacré, elles sont la demeure du sacré, c’est dans la
religion qu’on nourrit le sacré, qu’on le maintient en bonne forme, le sacré ! Et au cours des
siècles, les peuples, les civilisations évoluent dans une direction qui est directement en
relation avec l’imposition du sacré sur une civilisation pour permettre à l’Homme d’évoluer
émotivement et spirituellement à petits pas.

Alors l’Homme évolue à petits pas, et à un certain moment, lorsque l‘Homme, l’intelligence
s’est manifestée, que la science a développé des techniques pour manifester sur un plan
horizontal de son intelligence psychologique des formes qui lui permettent de comprendre
ce qu’un Hindou pense, ce qu’un Sud-Américain pense, ce qu’un prêtre là-bas pense, ce
qu’un scientiste pense, à ce moment-là l’Homme, avant, qui était prisonnier du sacré,
commence à voir différents aspects de la connaissance.

Et l’on sait par quelques libres penseurs qui se manifestent dans différents pays du monde,
ou qui ne sont pas nécessairement libres penseurs, mais qui sont à l’intérieur du sacré dans
des positions différentes, l’Hindou versus le Catholique, le Mahométan versus le Protestant,
alors l’Homme voit par la télévision qui horizontalise les factions psychologiques imposées
à l’Humanité pour son évolution dans différentes régions, et l’Homme voit que l’Hindou
pense d’une façon, le Chrétien pense d’une autre façon, le Mahométan pense d’une autre
façon et le Protestant d’une autre. 

Et l’Homme, avec son intelligence qui est individuelle et qui lui est personnelle regarde
l’Hindou, regarde le Protestant, regarde l’autre et commence à penser sur ça, il commence à
faire des analyses, il commence à réaliser que, lui, là-bas, n’est pas bête, que lui non plus,
que lui non plus. 

Alors il s’aperçoit, et éventuellement il prend l’avion pour voyager un peu partout dans le
monde, et l’Homme, à la fin du vingtième siècle, il est prêt à commencer à regarder le sacré
d’une autre façon, non pas avec son émotion, mais avec son mental pur. Et lorsqu’il regarde
le sacré avec son mental pur, il détruit tous les voiles du mystère et entre automatiquement
dans l’infinité du supramental, et à ce moment-là, seulement est-il prêt à communiquer
d’une façon intelligente, permanente, totale et sans inflexion avec le supramental des êtres
cosmiques.

RG : Et à ce moment-là, comment pourrait-il encore faire le mal ? 

BdM : Question très intéressante. Le mal, le mal planétaire provient du fait que lorsque
s’établit sur une planète une dimension de conscience, cette dimension de conscience, elle
est donnée par un initiateur dans un mouvement original. Un jour, l’initiateur part, les plus
près de lui meurent, les plus près d’eux meurent, les enfants des enfants meurent et
éventuellement la force originale commence à diminuer.
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Et c’est pourquoi, même dans la sixième race qui vient, il y aura éventuellement une perte
d’énergie, et c’est seulement lorsqu’une civilisation a atteint un niveau suffisant de
puissance interne qu’elle a sur elle-même le “droit d’aîné”. Et lorsqu’une civilisation a le
“droit d’aîné”, il lui est incapable de faire des erreurs, et cette civilisation monte en flèche et
n’est plus soumise au cycle planétaire du quartier horizontal du soleil dans lequel elle
habite.

Alors automatiquement, cette civilisation est capable de poursuivre pendant des années et
des années la recherche de la science, et les extraterrestres sont des êtres qui recherchent
dans cette direction. Ce n’est pas la connaissance qui intéresse les extraterrestres, c’est la
poursuite de la science. Et la poursuite de la science pour les extraterrestres, c’est la même
chose que la poursuite de la spiritualité pour l’Homme. 

Et lorsque les extraterrestres ou les intelligences raciales des autres planètes, comme
éventuellement sur la Terre, s’intéressent simplement à la poursuite de la science, ils sont
automatiquement dans le mouvement cosmique de la connaissance, et automatiquement leur
civilisation en fait le bénéfice et ces êtres ne peuvent jamais se servir de cette science pour
la destruction, ne peuvent jamais retarder l’évolution d’autres civilisations ou d’autres
galaxies, et ces êtres on les appelle nos frères. Et nos frères, les extraterrestres, nos frères,
ceux qui ont le “droit d’aîné”, un jour, pourront correspondre avec nous de la même façon
lorsque nous aurons atteint le “droit d’aîné”.

Mais l’Homme n’atteindra pas le “droit d’aîné” avant la fin et le début de l’autre cycle,
c’est-à-dire que le “droit d’aîné” de la civilisation humaine commencera d’ici à 2500
années, et lorsque l’Homme aura le “droit d’aîné”, à ce moment-là l’Homme sera libre de
traverser l’antimatière et de se servir de l’antimatière et de créer des vaisseaux
d’antimatière. Et ce n’est pas avant ce temps-là qu’il pourra le faire. Avant ça, il devra se
servir d’autres formules pour voyager dans le Cosmos. 

RG : La misère, morale ou physique, n’est-t-elle pas une expression du mal ? 

BdM : La misère morale ! La misère est mal ! Toute misère est mal. Je vais vous dire ce
que c’est que le mal. Le mal, c’est tout cela qui ne vous rend pas heureux, dans les moindres
détails aux plus grands détails, ce qui vous enlève l’expérience d’être heureux, c’est mal !
Alors, voyez jusqu’à quel point le mal est répandu sur la planète. 

RG : Mais être heureux, le bonheur c’est très relatif ?

BdM : Je continue. Lorsque vous comprendrez, lorsque vous serez totalement en dehors du
mal, vous ne pourrez plus être heureux, vous serez bien. Alors, au mal, la conversion du mal
dans une autre énergie crée le bonheur ; moins de mal, plus de bonheur ; pas de mal,
destruction du bonheur, état permanent de silence, état permanent d’êtreté, état permanent
de non-changement, état permanent de mouvement, jamais de haut, jamais de bas. 

Dans le supramental, si vous demandez à un extraterrestre s’il est heureux, il va vous rire, il
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ne comprendra rien parce que, dans “être heureux”, il y a de l’émotion, et le mal se sert de
l’émotion pour entretenir sur le plan matériel l’essor de sa réalité. 

Quand je dis : “dès que l’Homme pense, il souffre”... Penser avoir un job demain, vous
n’êtes pas sûr si vous allez l’avoir, vous souffrez ! Dès que l‘Homme pense, il souffre !
Alors, le mal est directement proportionnel que l’Homme est supramental il n’est pas
heureux ! C’est inférieur “être heureux”, ça fait partie de la condition planétaire de
l’Homme. Il est bien dans sa peau. 

Être bien dans sa peau c’est la formule psychologique la plus simple que j’essaie de donner,
d’expliquer, de faire comprendre pour faire réaliser aux gens que lorsqu’on est conscient, on
est conscient ! On n’a rien besoin de plus, et on n’a rien besoin de moins, tout est là. 

RG : C’est du bouddhisme à la sauce de Bernard ?

BdM : Bon. Les Bouddhistes, les Orientaux... Il faut faire attention parce que moi je ne suis
pas prêt, d’ailleurs je ne suis pas prêt et je ne suis jamais prêt à jeter la couverte sur tel ou tel
système, je les regarde d’une façon froide et objective, mais les Bouddhistes ont compris, ou
les Orientaux, la philosophie orientale a compris une chose, mais ce qu’elle a compris ne
pouvait pas être compris dans le monde occidental parce que dans le monde occidental, on
devait et on avait besoin de General Motors, et tu ne peux pas faire General Motors assis en
mangeant des légumes toute ta vie.

Autrement dit, dans le monde occidental, l’Homme avait besoin d’une autre disponibilité de
son esprit ; dans le monde oriental, l’Homme avait besoin d’une autre disponibilité à son
esprit. Mais aujourd’hui l’Est et l’Ouest se rencontrent, et aujourd’hui General Motors
devient plus bouddhiste et les bouddhistes deviennent plus General Motors. Regardez les
maîtres, ils ne viennent pas à pied, ils viennent en 747 ! 

Alors, l’évolution de la civilisation sur notre planète est divisée en deux mouvements, un
mouvement vers l’Est et un mouvement vers l’Ouest. Alors, l’Est a servi parce qu’il a
maintenu pendant des siècles... D’ailleurs c’est son grand avantage, sa grande réputation,
c’est qu’il a maintenu pendant des siècles l’œil ouvert sur les mouvements intérieurs de
l’Homme. 

Mais dans l’Ouest, les yeux ont été ouverts sur la matière, il faut que quelqu’un fasse une
chose et que l’autre fasse l’autre. Il y a deux courants dans l’Humanité, il y a le
matérialisme et il y a la spiritualité, les peuples de l’Est ont été des spirituels par vertu de
leur contrat, et les peuples de l’Ouest ont été matérialistes par vertu de leur contrat, et
l’Homme de l’avenir sera les deux. 

Quand je dis à des gens... Je sympathise avec des gens, je sympathise avec l’Homme, je
sympathise avec des individus qui essaient de comprendre, et ce que je demande à
l’Homme, ce n’est pas de comprendre ce que je dis, parce que je sais que ce que je dis, il le
comprendra petit à petit, au fur et à mesure que les mois et les années passent. 

Tout ce que je fais présentement c’est d’établir un tableau, c’est de décrire ce qui va se
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passer, c’est pour ça que je demande aux gens qui me rencontrent en public de ne pas venir
chercher dans cette rencontre de la connaissance, mais de venir simplement écouter peut
être un aspect qui est diamétralement opposé à ce que l’on a connu avant, et de prendre ça
aisé ! 

Si on vous explique que l’ego, que l’intelligence, que l’intellect de l’Homme est une étape
dans son évolution et qu’il y a une autre étape, alors tout ce que nous faisons, c’est de vous
expliquer les étapes qui viennent. Si vous partez en guerre contre nous, si vous partez en
guerre contre les positions que nous essayons de vous expliquer, ce moment-là, vous perdez
de l’énergie pour rien. 

C’est pour ça d’ailleurs que je dis, la meilleure position pour vous, c’est de ne pas croire ce
que l’on vous dit, mais simplement d’écouter. Si un jour vous comprenez ce que l’on vous
dit, ben, tant mieux, et si un jour vous ne comprenez pas, ben, vous comprendrez plus tard. 

Sur le plan du supramental, le mouvement du supramental dans le monde est un mouvement
qui est purement vibratoire, ce n’est plus un mouvement psychologique. L’énergie, elle est
manifestée vibratoirement et certaines personnes ont plus facilement accès à la réception de
cette énergie que d’autres, suivant la formation psychique de leur intelligence ou de leur
émotionnel.

Alors il s’agit simplement en tant qu’individu de rencontrer un individu, qui a peut-être des
vues différentes, comme je le disais tout à l’heure, diamétralement opposées, mais qui peut-
être valent la peine d’être écoutées. C’est pour ça que je dis, quelles que soient les activités,
quelles que soient les modes d’intersection entre ce que vous savez et ce que vous
découvrez, et ce que vous pouvez entendre venant de moi, ces modes d’intersection ne sont
nullement destructibles, les uns les autres.

C’est pour ça que toutes les écoles, toutes les philosophies et toutes les religions, tout ce que
l’Homme fait pour avancer est bon. Je souligne simplement qu’à toute forme d’évolution,
que ce soit une évolution matérielle, scientifique, cartésienne et carriériste, ou que ce soit
une forme d’évolution spirituelle à la sauce de telle école ou de telle école, toutes les
formes, éventuellement, doivent en arriver à une synthèse. Et c’est le supramental qui crée
la synthèse de l’Homme ou dans l’Homme parce que dans le supramental, il n’y a pas de
pensées personnelles, et c’est ça que j’essaie dans les conférences de vous faire comprendre,
saisir, tâter un peu ! 

RG : Et le Verbe s’est fait chair. 

BdM : Le Verbe s’est fait chair et le Verbe continue à fonctionner dans le Cosmos, il
continue à fonctionner sur les planètes. Le Verbe, il est permanent, et le fait que le Verbe
s’est fait chair sur notre planète a créé une chose qu’aujourd’hui nous ne pourrions pas
bénéficier s’il ne s’était pas fait chair, c’est que le Verbe en s’incarnant sur le plan matériel
a ouvert les circuits de communication entre l’Homme et les Intelligences supérieures. 

Le plus grand bénéfice, la plus grande réalité, la plus grande relation, entre le Verbe et
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l’Homme, sera vécu dans l’avenir parce que l’Homme aura redécouvert l’autre porte de son
expérience. Et cette porte, c’est la communication avec les plans invisibles matérialisants ou
non matérialisants. Mais la condition sine qua non, la condition totale, la condition absolue
de cette communication, de cette réintégration de l’Homme moderne dans les circuits
universels télépathiques, est la réalisation par l’individu que ce n’est pas lui qui pense ! 

Et tant que l’ego se refuse de comprendre ou de saisir, ou d’admettre qu’il y a derrière lui un
penseur, l’ego est incapable de pénétrer derrière les voiles des mystères, il est incapable non
plus de réaliser le Savoir. Il sera prisonnier de la connaissance. La connaissance emprisonne
et le Savoir libère, et la connaissance et le Savoir ce n’est pas la même chose.

La connaissance c’est l’expression du Savoir, le Savoir est totalement en dehors de la
connaissance. La connaissance fait partie du Savoir, le Savoir est une fonction totale,
intégrale instantanée du Savoir cosmique manifesté dans l’Homme. Le Savoir, c’est un
mouvement d’énergie ; la connaissance est une organisation psychologique, mathématique,
spirituelle du Savoir. Le Savoir est impersonnel, prépersonnel, le Savoir n’appartient pas à
l’Homme ; la connaissance lui fait plaisir. (Fin de la partie 17A). 

17B - ET LE VERBE S’EST FAIT CHAIR 

RG : Bernard, qu’est-ce qu’on fait pour rester équilibré dans la vie de tous les jours quand
la Lumière augmente en nous et qu’on perd le goût de faire ou le goût d’agir ?

BdM : Quand les Forces de la Lumière pénètrent, elles agissent sur tous les plans de
l’Homme, mais elles sont senties sur le plan mental et sur le plan émotionnel. Et c’est
naturel et normal que lorsque des forces de très haute vibration font vibrer ses corps dont se
sert l’Homme pour travailler, pour faire sa vie de tous les jours, c’est normal qu’il y ait un
chambardement dans la vie de l’individu. 

Et ces Forces-là sont toujours ajustées à l’individu, l’individu ne reçoit jamais plus que ce
qu’il peut supporter, et naturellement il cherche l’équilibre, il cherche à maintenir le statu
quo, mais les Forces, elles, doivent créer un déséquilibre temporaire pour redonner à l’ego
un autre équilibre, lorsqu’elles ont fini leur travail. 

De sorte qu’il s’agit que l’ego, que l’Homme ne prenne pas sa situation au sérieux, qu’il ne
se casse pas la tête, qu’il vive ses changements vibratoires et qu’il continue ses activités, et
s’il arrive qu’il ne peut plus continuer ses activités pour une raison ou pour une autre, qu’il
doit changer ses activités, eh bien, il change ses activités ! Mais l’important, c’est que
l’individu ne s’inquiète pas au niveau psychologique, autrement dit vous parlez toujours de
la foi, puis de la foi, puis de la foi, puis quand les Forces pénètrent pour votre transmutation,
ben, à ce moment-là, vous paniquez, vous paniquez, vous paniquez, ça fait que votre foi sort
par la fenêtre !
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C’est bien beau de parler de la foi, mais quand il s’agit réellement d’une confrontation entre
l’Homme et les Forces de la Lumière, où justement votre foi devient un outil, à ce moment-
là vous la perdez votre foi ! Elle sort comme un oiseau et puis vous êtes laissés seuls, et
c’est lorsque vous êtes laissés seuls que vous êtes enclins à l’inquiétude, puis à différentes
formes psychologiques de crainte ou d’embarras personnel. Mais ça, ça fait partie de votre
expérience, ceux qui doivent vivre l’expérience – il y en a dans tous les pays du monde –
ont à passer et à vivre cette expérience. 

C’est très connu qu’aujourd’hui dans le monde, il y a énormément de ces énergies qui
pénètrent la conscience humaine, soit au niveau des Forces de la lumière ou au niveau des
forces négatives. Ça se fait dans le monde entier, d’ailleurs c’est pour ça qu’il y a tellement
de suicides, puis qu’il y a tellement de problèmes de maladies mentales parce que beaucoup
d’Hommes reçoivent de l'énergie négative qui les amène à ces états-là. 

Par contre, les gens qui reçoivent de l’énergie dite “spirituelle” devraient considérer que
cette pénétration d’énergie là est pour l’agrandissement de leur conscience, pour la
spiritualisation de leur être, pour le développement de leur intelligence supramentale et pour
les amener éventuellement à réellement comprendre la vie, et à vivre une vie totalement
individualisée, totalement réelle.

Alors il se fait un travail automatiquement parce que l’Homme est contaminé, l’ego de
l’Homme est contaminé, la destruction des formes c’est toujours pénible, c’est pour ça que,
d’ailleurs, Richard demandait pourquoi est-ce que je fais ça, c’est justement pourquoi je fais
ça, je vous donne des points de références. De sorte que lorsque vous vivez ces expériences-
là, vous avez des points de références pour vous soutenir jusqu’au moment où vous êtes
assez forts pour vous tenir sur vos deux jambes, seuls. 

Alors, il s’agit de ne pas paniquer quand vous sentez cette transformation-là qui commence,
puis de ne pas communiquer à d’autres personnes ce que vous sentez, parce qu’il n’y a pas
deux personnes qui vivent cette expérience-là d’une façon parallèle, il n’y a pas deux êtres
de construits pareils.

RG : Bernard, il y a beaucoup de questions, est-ce qu’on peut passer à d’autres questions ?

BdM : Oui, O.K.

RG : Une entité a-t-elle le droit de se détruire ?

BdM : N’employez pas le mot “entité” pour un Homme ! C'est d'un Homme dont il parle ?

RG : Non, non, il dit une entité.

BdM : Un Homme ?

RG : Pas nécessairement, quelque chose qui est en soi…
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BdM : Si tu emploies le mot “Homme”, ils vont me donner la réponse, si on dit une entité,
ils vont me bloquer !

RG : Est-ce qu’un Homme ou un Humain a le droit de se détruire ?

BdM : Un Homme qui se détruit, c’est un Homme qui n’a pas de résistance, qui est
influencé par des courants d’énergie négative qui influent sur son émotionnel et sur son
mental et qui l’amènent à la destruction. 

Un Homme qui se détruit, c’est un Homme qui n’a pas de volonté, c’est un Homme qui n’a
pas de centricité, c’est un Homme faible. Alors, la destruction de l’Homme, le suicide par
exemple, le suicide : l’Homme ne se suicide jamais, il est amené au suicide, l’Homme ne se
suicide pas, il est amené au suicide. 

Si vous faites une analyse des pensées d’un Homme qui va se suicider, vous verrez qu’on
lui dit dans sa tête : “détruis toi, mets fin à ta vie”... Ça, c’est des pensées qui viennent, puis
qui viennent, puis qui viennent… Ces pensées-là ne viennent pas de son ego, il n’y a pas un
Homme assez stupide pour se suicider, mais s’il est faible, il va recevoir l’énergie, il va la
prendre comme du cash, puis il va prendre ses pilules.

RG : Peut-on aider un Homme par des pensées positives, quel que soit son karma... ?

BdM : Non, non, reviens sur la question !

RG : Est-ce qu’on peut aider quelqu’un n’importe où sur la planète par des pensées
positives et quel que soit le karma de la personne qu’on veut aider ?

BdM : Si vous pensez positivement à une personne pour l’aider, ce que vous faites, c’est
que vous créez une énergie qui protège cette personne-là contre certaines probabilités. C’est
comme si vous lui donniez une énergie, et cette énergie-là qui vient de vous protège cette
personne-là contre certaines probabilités, contre un affaiblissement de son propre corps
astral. 

C'est comme si votre énergie soutient son corps astral, mais aussitôt que vous allez arrêter
de donner des pensées positives, son corps astral va se retourner comme il était avant, mais
tant que vous le faites, ça aide une personne. Si vous le faites d’une façon extrêmement
sincère, vous pouvez réellement aider une personne. De sorte que la pensée positive est une
énergie qui sert, mais que vous ne pouvez pas maintenir tout le temps, sans cela vous seriez
“be on a 24 hours base watch”, vous ne pouvez pas faire ça, les Hommes doivent en arriver
à pouvoir s’aider eux-mêmes.

RG : Pouvez-vous parler de la vengeance ?

BdM : La vengeance, c’est une qualité de l’esprit humain qui provient du fait que l’individu
est totalement rempli d’insécurité envers lui-même. Le mécanisme de la vengeance, c’est
l’insécurité, et la force de la vengeance, c’est l’orgueil personnel. Le mélange de ces deux
essences de l’Esprit de l’Homme est explosif, et chez certains individus, ça peut demeurer
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dans leur nature pendant des années de temps, tant qu’ils n’ont pas tué la vibration. 

Alors, tant que la vengeance n’est pas accomplie, l’Homme subit un autre état d’esprit que
vous appelez la “rancœur”. Et la rancœur, c’est la vibration qui continue, qui continue et
continue, continue et continue, et qui fait gruger parce que l’ego pense.

Alors l’ego pense, puis pense à ça, puis pense à ça, et là, ça gruge, ça gruge, ça gruge, puis
là, l’ego accumule une énergie astrale très forte contre telle ou telle personne, et
éventuellement, l’énergie est tellement forte qu’elle doit éclater et l’Homme se venge. Et à
ce moment-là, il se met sous les Lois du karma au niveau personnel, et il peut se mettre sous
les Lois de police au niveau social. Mais la vengeance est liée à l’orgueil et à l’insécurité.

RG : Quelle différence y-a -t-il entre la personnalité et l’individualité ?

BdM : La personnalité, c’est un aspect de l’ego qui lui permet de se manifester
créativement dans la matière. L’individualité, c’est une conscientisation de la personnalité
qui permet à l’énergie de l’âme de pénétrer dans l’ego et de dominer la personnalité, pour
que la personnalité serve dans le plan de vie à l’exécution du plan de vie de l’ego et à
l’organisation matérielle énergétique de la vie de l’âme.

RG : De façon concrète, quel est l’effet du supramental sur le corps physique ?

BdM : Le supramental, c’est un plan d’énergie qui permet à la vie de l’Esprit universel
d’engendrer dans la vie de l’Homme sur le plan mental, éthérique, émotionnel et physique,
toute l’énergie dont il a besoin pour sa survie et les conditions de son évolution. 

Le supramental, c’est un centre cosmique qui permet à l’Homme de faire ce qu’il doit faire
dans sa vie. Alors, si le supramental permet à l’Homme d’exécuter sur le plan matériel des
choses qui sont en relation avec des Lois de la nature, mais sous la domination de l’Esprit, il
le permet. Le supramental, c’est un plan d’exécution du pouvoir humain sur la Terre, c’est
la rencontre, le point de rencontre entre l’Homme et l’Esprit.

RG : La différence qu’il y a entre le guide spirituel et l’ajusteur de pensée ?

BdM : Le guide spirituel, les guides spirituels sont des ego qui sont morts, comme il y en a
parmi nous qui vont mourir, alors ceux qui meurent vont sur d’autres plans, souvent ils
contactent les Hommes. Si ce sont des êtres évolués, ils aident les Hommes à évoluer, ce
sont des guides spirituels. Et les guides spirituels souvent ne sont pas compris dans leur
imperfection, de sorte que les Hommes s’imaginent que parce qu’un ego est mort, qu’il a la
connaissance totale. Ça, c’est une grave erreur. Il y a des ego sur les autres plans qui sont
des vrais “sans-dessein”, c’est à vous autres de le savoir ! 

Par contre, il y a des guides sur d’autres plans qui sont réellement négatifs qui influent sur
l’Homme, et qui peuvent retarder l’évolution psychologique de l’Homme et sa paix
intérieure. Mais si vous êtes en communication avec des guides spirituels, vous devez le
sentir, et puis s’ils font votre affaire c’est parce que c’est bon, s’ils ne font pas votre affaire
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c’est parce qu’ils sont de travers, vous les mettez à la porte ! 

Ne vous imaginez pas que les guides spirituels sont la connaissance même ! Les guides
spirituels sont en évolution comme vous autres, la seule différence est qu’ils ne sont pas
limités par la matière, ils n’ont pas de corps matériel, mais ils sont aussi dominés par les
Lois du temps, comme vous autres vous pouvez l’être. Seulement, ils comprennent les Lois
du temps, et vous autres, vous ne les comprenez pas, alors les guides spirituels ne sont pas
tous des têtes de papillons.

RG : Et l’ajusteur de pensée ?

BdM : L’ajusteur de pensée, c’est une autre chose. Les ajusteurs de pensée font partie de la
hiérarchie créative, ce sont des êtres qui sont en évolution, mais qui sont parfaits. Les gens
vont dire : “comment cela se fait-il qu’ils sont en évolution et qu’ils sont parfaits”... Je vais
vous le dire, ils sont en évolution parce que le mouvement à travers le Cosmos est infini, et
la distribution dans le Cosmos de toutes les potentialités de la Lumière, c’est infini. 

Il y a toujours une évolution, mais ils sont parfaits parce qu’ils sont totalement en
contemplation avec les Forces, les Forces que vous appelez, vous autres, les “Forces
divines”, ils sont en contemplation avec les sources Alephiques, ils ne cessent jamais cette
contemplation-là. 

Et comme ils sont en contemplation, ils ont le pouvoir de régler tout dans le Cosmos, ce
sont des êtres parfaits et lorsqu’ils entrent en contact avec l’Homme... Parce que d’ailleurs
c’est leur but, ils ont la fonction d’entrer en contact avec l’Homme, d’ailleurs l’énergie de
l’Homme vient d’eux, l’Intelligence de l’Homme vient d’eux. Lorsque l’Homme réalise que
sa pensée est réellement ajustée à une pensée qui est supérieure à lui-même, là leur énergie
commence à influer sur l’Homme, et c’est là que petit à petit, l’Homme entre dans leur
Lumière et qu’il commence à comprendre qu’est-ce que c’est, une fois pour toutes, cette
sacrée vie. 

Les ajusteurs de pensée ont toujours raison, vous ne pouvez pas vous assister avec eux
autres. Les guides spirituels, vous pouvez vous assister avec eux autres, ils peuvent partir,
vous pouvez leur parler, pas leur parler. Mais si un ajusteur de pensée entre en vous, c’est
final parce qu’aussitôt qu’il entre en vous, son but éventuellement c’est la fusion, soit dans
cette vie ou dans une autre. Et lorsqu’il est fusionné avec vous, à ce moment-là vous êtes
totalement sous la Loi cosmique, vous n’êtes plus sous la Loi planétaire.

RG : Sri Aurobindo avait atteint le plan du supramental, et pourtant il n’a apporté aucune
connaissance vraiment de notre époque, en ce sens qu’il travaillait sur les traductions de la
Bhagavad Gita relevant des enseignements de Krishna, pourquoi Krishna ?

Bd M : Sri Aurobindo a établi une base philosophique pour la compréhension du
supramental, ça a été sa grande contribution à l’Humanité. Sri Aurobindo était un Homme
supérieur, c’était un Homme qui possédait une intuition mentale extraordinaire et qui
pouvait rendre en mots les aspects de son intuition collective.
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Et ses rapports avec les doctrines de l’Orient étaient des rapports totalement philosophiques,
ça, c’est normal puisqu’il vivait là-bas, mais l’individu, sa conscience philosophique du
supramental lui était inspirée intuitivement et elle est totalement en accord avec la
compréhension psychologique qu’on peut donner au supramental avant de la vivre
directement. Un des grands bonhommes du vingtième siècle !

RG : Oui, mais pourquoi Krishna ?

BdM : Parce que tous les Hommes ont besoin d’un pied à terre dans le soleil, et Krishna
c’est le soleil pour eux autres, c’était le soleil pour lui. Nous autres, on a le Christ. Un
Homme qui travaille avec les forces, un Homme qui travaille dans l’évolution de la
connaissance doit avoir un pied à terre dans la connaissance. 

Soit tu travailles avec les forces lucifériennes et puis tu fais de la magie noire “au boutte”, tu
as ton pied à terre, ou soit tu travailles avec les Forces de la Lumière et que tu es en relation
avec les activités de la conscience christique, tu as un pied à terre. Alors tous les Hommes,
que ce soit les Hindous, les Bouddhistes, n’importe quoi, ou les Chrétiens, ont un pied à
terre dans l’Universel, et dans son cas c’est Krishna, et s’il avait été ici, ça aurait été un
autre .

RG : Si une personne laisse une école ésotérique dans le but d’être contactée, j’imagine
par le supramental, et il ne l’est pas dans cette vie, d’après vous, a-t-elle bien fait ?

BdM : Si une personne laisse une école ésotérique, elle doit laisser l’école ésotérique parce
que vibratoirement elle n’a plus besoin de l’école ésotérique, mais tant que la personne a
besoin d’école ésotérique et puis qu’elle aime l'école ésotérique, et que l’école ésotérique lui
apporte quelque chose philosophiquement, s’il y a une harmonie entre la personne et l’école
ésotérique, elle doit demeurer dans l’école ésotérique.

Si l’Homme est approché par le supramental, à ce moment-là évidemment le supramental va
le sortir de l’école ésotérique, mais ce n’est pas à l’Homme, à l’individu, de laisser l’école
ésotérique parce qu’il veut être dans le supramental, c’est du désir, c’est une autre forme
d’illusion, parce que si les Forces du supramental pénètrent chez l’Homme, il le sent, et
automatiquement, vibratoirement, il ne peut pas être dans une école ésotérique. Il peut aller,
il peut avoir des relations plus ou moins régulières, mais il ne sera plus dans l’esprit de la
philosophie de l’école ésotérique, parce qu’on ne peut pas être à la fois dans une vibration et
dans une autre. 

Le supramental est en dehors de la philosophie, il est en dehors de la psychologie. Le
supramental, c’est l’Intelligence totale, c’est l’Intelligence pure alors qui éclaire la
philosophie, qui éclaire la psychologie, qui jette de la lumière sur les différentes notions que
l‘Homme a de la réalité. Mais un Homme qui est avec le supramental… D’abord, plus il
entre dans le supramental, moins il peut penser, alors automatiquement, ne pouvant pas
penser, l’intérêt qu’il peut avoir dans les livres diminue, diminue, diminue. 
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Une personne qui est dans l’école ésotérique qui apprend quelque chose… Si vous avez une
école ésotérique, vous y allez ; quand vous ne pouvez plus y aller parce que vous n’avez
plus la vibration, parce que vous avez une autre vibration, ben, vous sortez ! C’est aussi
simple que ça.

RG : La Lumière nous est donnée par petite cuillère, alors trois questions que la personne
se pose ici : l’Homme est-il un pantin manipulé, une sorte de yoyo cosmique ?
Deuxièmement : où est la grandeur de l’Homme dans cette optique ? Et troisièmement :
qu’est ce qui arrive au sujet du karma, qu’est-ce qu’on a à en faire ? Rien, parce que tout
ça nous serait donné par petite cuillère ?

BdM : Redemande la première question.

RG : La Lumière nous est donnée par petite cuillère, est-ce que l‘Homme est manipulé
comme un pantin, une sorte de yoyo cosmique ?

BdM : Bon, O.K. L’Homme est un yoyo cosmique tant qu’il est ignorant parce que tant
qu’il est ignorant, il est ignorant et il n’a pas de volonté suffisante pour autodéterminer
l’orientation de sa destinée, il est incapable d’aimer d’une façon harmonieuse et il n’a pas la
capacité de comprendre ce qui se cache derrière les voiles de son Esprit. 

Alors automatiquement, il a le libre arbitre qui lui est donné par la constitution même de
l’ego et il vit une vie à l’intérieur de ce libre arbitre qui est déjà une illusion. Lorsqu’il sort
de cette illusion, qu’il entre dans le supramental, il n’a plus de libre arbitre parce que
l‘illusion du libre arbitre est détruite, mais il devient libre. À ce moment-là, il n’est plus
pantin. 

Mais tant que l’Homme a un libre arbitre et qu’il est influencé par les planètes, qu’il est
dans l’ignorance de la réalité, à ce moment-là il est pantin. C’est pour ça qu’il ne peut pas
être donné aux Hommes de la connaissance directement sans avoir été préparés à
l’ouverture du supramental, parce que leur ego les empêcherait de subir l’énergie de cette
connaissance-là et ils en souffriraient encore plus. Parce que justement ils sont inconscients,
et l’énergie dans cette inconscience détruirait le petit équilibre qui existe déjà chez eux et
dont ils ont besoin à l’intérieur de l’illusion du libre arbitre.

RG : Et où est la grandeur de l’Homme dans cette optique ?

BdM : Dans l’optique de quoi, du supramental ?

RG : Du fait que l’Homme est obligé d’attendre que ça lui arrive par petite cuillère... ?

BdM : La grandeur de l’Homme est dans l’évolution, la grandeur de l’Homme est dans son
rapport étroit avec l’âme, elle est dans son équilibre intérieur, l’équilibre entre l’âme, l’ego,
et la personnalité. Elle est là, la grandeur de l’Homme. La grandeur de l’Homme est dans sa
capacité de dialoguer directement avec les Intelligences universelles, la grandeur de
l’Homme est dans sa capacité, à un certain moment de sa vie, d’entrer dans le pouvoir de
lui-même, de connaître tous les aspects de lui-même, elle est là la grandeur de l’Homme. 
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Tant que l’Homme n’est pas dans cette conscience interne, il ne vit pas sa grandeur, il subit
l’existence matérielle, psychologique et philosophique, et il meurt comme un pauvre gars.

RG : Et qu’est-ce qui arrive à la Loi du karma ?

BdM : Le karma le poursuit jusqu’au moment où il a compris que la conscience est
absolument nécessaire pour qu’il en arrive à être libéré de cette Loi karmique. Lorsque
l’Homme est conscientisé, lorsqu’il est dans une fusion quelconque avec les Forces de la
Lumière, il n’y a plus de karma parce qu’il y a eu un ajustement total entre lui et ces Forces,
de sorte que l’unité du fait de son âme, de son ego, de sa personnalité, est toujours
proportionnelle aux rapports directs avec ces Forces. 

Alors tout ce qu’il fait est en harmonie, et étant en harmonie il ne peut pas créer pour lui-
même personnellement de karma, de sorte que le karma pour lui n’existe plus.

RG : Une question ici, pourquoi y-a-t-il plus de femmes dans la salle que d’hommes ce
soir... ?

BdM : Parce que les femmes sont plus intuitives, elles sont moins “péteuses”, “ils” passent
par les femmes pour arriver à l’homme, “ils” sont la psychologie même.

RG : Une autre question ici, c’est par rapport avec le mariage et les gens séparés,
divorcés, qui vivent accotés, est-ce qu’un jour on finira par savoir comment est-ce qu’on
doit vivre sur le plan du mariage ou le plan des couples ?

BdM : Pour savoir comment vivre sur tous les plans, il faut être conscient. Plus vous êtes
conscients, plus vous vivez dans une harmonie quelconque, et à ce moment-là la couleur de
votre mariage change, ça passe du rose au blanc. 

Les gens vivent des vies... Si vous discutez du mariage… Comment est-ce que tu dis ça… ?
Accoté ?… Si vous discutez du mariage, des relations entre les Hommes, les relations entre
les Hommes sont toujours proportionnelles à leur niveau de conscience. C’est évident qu’un
homme qui est conscient puis que sa femme est consciente, et qu’ils sont tous les deux unis
dans cette conscience, leur mariage ou leur “accotage” est toujours parfait (rires du public).
Un “accotage” parfait ou un mariage parfait, c’est la même patente. Le reste, c’est toutes les
nuances sociales de la valeur du mariage, mais il s’agit d’être harmonisé à celui avec lequel
vous partagez des moments intimes de votre vie.

RG : Puis quand il y a un enfant dans le décor ?

BdM : Ben, vous le rentrez dans le paquet (rires du public).

RG : Ce qui veut dire que le décor de l’enfant ou le paquet de l’enfant, c’est son vrai père
et sa vraie mère ?

BdM : L’idée que quoi ?
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RG : L’idée que le décor de l’enfant ou le paquet de l’enfant, c’est son père et sa mère... Il
est pris avec le mari… T'sé, les familles monoparentales puis les familles stéréo-parentales,
c’est-à-dire qu’ils se retrouvent avec un autre père ?

BdM : Pour répondre brièvement à cette question-là, deux êtres conscients qui vivent, s’ils
ont des enfants… D’ailleurs deux êtres conscients, s’ils sont conscientisés et amenés dans
cette énergie, éventuellement la force sera tellement grande qu’ils ne pourront plus se
séparer pour des raisons purement personnelles, purement égoïques, parce qu’ils sont
ajustés. Alors s’il y a un enfant, à ce moment-là, l’enfant va participer à leur vie, va grandir
et va bénéficier de cette conscience-là. 

Si par contre, deux êtres qui tendent, qui commencent dans cette conscience-là et qui ont un
accès à un enfant parce qu’ils sont “accotés”, autrement dit que l’un amène dans la vie de
l’autre un enfant, mais s’ils s’harmonisent ces deux êtres-là, l’enfant va bénéficier de leur
harmonie. 

Ce qu’un enfant a besoin dans la vie, c’est l’amour, il a besoin de la compréhension et de
l’équilibre, que vous soyez mariés, pas mariés, un enfant… Vous ne savez pas ce qui s’en
suit dans sa tête. Ce que veut un enfant, le besoin, c’est la sécurité et l’amour, tout ce qu’on
doit donner à un enfant ! Plus vous êtes conscients, plus vous êtes capables de le faire, alors
automatiquement l'enfant en bénéficie.

RG : L’Homme ayant atteint consciemment le développement de ses sept sens, sera-t-il un
Homme fusionné ?

BdM : Bon, je vais répondre à cette question-là d’une façon détournée. Quand vous êtes
fusionnés, vous êtes fusionnés, et quand vous êtes fusionnés… ils ne me feront pas en parler
plus que ça, ils me répètent encore la même chose… Quand tu es fusionné tu es fusionné,
tous les sens marchent, toute la machine marche, ça marche quand c’est le temps.

RG : Ça veut dire que la fusion est en relation avec les sens ?

BdM : Ça ne marche pas sur la place publique non plus !

RG : Les sens se développeraient quand l’Homme est fusionné ?

BdM : Les sens, les sens ça se développe tout le temps ça, quand tu es fusionné… Demande
une autre question.

RG : Une autre question ?

BdM : Une autre question.

RG : Pourquoi la Bible parle d’un antéchrist, qu’est-ce que c’est ?
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BdM : La personne qui m’a demandé cette question-là, vous viendrez me le demander en
privé, je vous répondrai.

RG : La question sur l’antéchrist ?

BdM : Non, l’autre, la fusion. C’est trop proche de chez nous.

RG : Bon, alors pourquoi la Bible parle d’un antéchrist, qu’est-ce que c’est ?

BdM : L’antéchrist, O.K. L’antéchrist, c’est des affaires que vous devez vivre, ça, vous
autres, ils ne vont pas vous répondre publiquement sur l’antéchrist. L’antéchrist, ça fait
partie des grands mystères de l’Humanité, ça fait partie de votre expérience dans l’avenir, ils
ne sont pas intéressés à vous dévoiler… D’ailleurs, il n’y a personne qui va vous dévoiler
l’antéchrist, excepté peut-être dans des conditions très particulières, très occultes, mais il
n’y a personne qui va vous dévoiler l’antéchrist, à moins que ça vous soit dévoilé
symboliquement.

Mais qu’est-ce que c’est l’antéchrist ? Ça, c’est un des grands secrets qui planent au-dessus
de la tête de l’Homme. Eux autres disent que ce qui est important, c’est pour vous autres, de
vous “ferrer”, de sorte que quand ça viendra cette affaire-là, vous serez “ferrés”, comprenez-
vous ce que je veux dire ? Ils ne sont pas intéressés à vous parler de l’antéchrist, c’est pour
ça que tout m’étonne tout le temps sur ces questions intéressantes là, parce que j’aimerais ça
vous dire qu’est-ce que c’est l’antéchrist, mais ils disent : “le point n’est pas là ; ça, c’est
votre curiosité”.

Le point est : “organisez-vous pour être centriques, pour ne pas être influençables, puis lui,
quand il viendra sur son cheval, à ce moment-là vous ne serez pas, vous autres, influencés
par ça”. Ça, c’est plus important que de savoir qu’est ce que c’est l’antéchrist. Ça fait
combien de temps, combien de fois qu’on me demande cette question-là ?!

RG : Eh bien, plus le temps s’en va, plus c’est des questions qu’on a déjà posées.

BdM : Moi, ce que je vous transmets sur le plan psychologique doit servir ! Si je vous parle
de l’antéchrist, il n’y a rien qui sert là-dedans, c’est simplement du bourrage de crâne, mais
si je vous dis : “organisez-vous pour être centriques, pour ne pas être influencés, devenir
conscients, de sorte que quand ça, ça se passera, vous pourrez passer à travers et vous ne
serez pas influencés” ! Ça, ils disent : c’est important ! Le reste, c’est de la question, c’est
de la curiosité ésotérique, je le comprends, j’aimerais ça répondre, mais ils ne veulent pas
que je réponde, que voulez-vous que je vous dise ! (coupure enregistrement)… 

(Reprise en cours d’enregistrement) (…) Le rapport psychologique que vous devez avoir
envers l’argent… Vous n’êtes plus attachés à l’argent, c’est là comme un outil.

RG : Sur les forces de domination, les forces de service qui utilisent l’argent ?

BdM : Les forces de domination se servent de l’argent pour empêcher l’Homme de recevoir

324



une certaine quantité d’énergie spirituelle. C’est pour ça que le Christ, quand il disait : c’est
plus dur à un riche d’entrer dans… Dans un chameau… (rires du public).

RG : Non... Dans le Paradis ! (rires du public).

BdM : C’est ça. C’est vrai ! Parce que l’ego, il a toute sa sécurité. Quand tu as de la
sécurité, ce qui arrive c’est que pour entrer en contact avec les forces spirituelles, il y a une
certaine sorte d’initiation, il y a un changement quelque part qui se fait. Automatiquement,
si tu as trop d’argent tu as trop de sécurité, ils ne peuvent pas. Parce que l’ego va se bloquer,
c’est ça qu’il a dit.

RG : Est-ce que l’état de fusion est le même que l’état d’intuition?

BdM : Non, non, quand tu es fusionné, tu n’as pas d’intuition. Intuiter, l’intuition c’est une
perception interne, soit au niveau du plexus solaire, dont la vibration n’est pas encore assez
forte pour devenir une communication télépathique, et la fusion c’est la communication
télépathique. Mais l’intuition, ceux qui ont de l’intuition, c’est déjà une partie de votre
union, de votre alliance avec les forces, servez-vous en de votre intuition. La fusion c’est de
la communication, c’est comme au téléphone.

RG : À ce point-ci, je viens d’avoir une intuition, c’est que la plupart des questions qui
restent sont toutes des questions de cuisine qu’on a déjà vu dans le passé : Pourquoi
Bernard ne fait pas de miracles etc. 

Mais j’ai une question personnelle à poser à Bernard, c’est qu’à la dernière émission de
télévision qu’on a faite, on a eu une personne qui a fait une révélation à beaucoup de
monde, d’un seul bloc, en relation avec des cassettes qui n'ont été distribuées qu’à des gens
qui avaient été au symposium de fin de semaine, en nous disant qu’à l’intérieur de l’une de
ces cassettes-là, Bernard dit à des gens qui feraient le voyage astral et qui auraient des
problèmes à revenir dans leur corps, de répéter le nom de Bernard, Bernard, Bernard, trois
fois, et ça a mis le feu à la poudre, parce que coup sur coup, après ça, les appels
téléphoniques… Puisque c’était pendant la ligne ouverte, les gens appelaient en disant :
Sacrilège ! 

C’était quelque chose qui était réservé pour les initiés des symposiums de fin de semaine, il
n’aurait déjà pas fallu que ça, ça soit su en public. Mais la personne qui avait apporté cette
information-là : “Bernard, Bernard, Bernard” a dit : ça rappelle beaucoup de choses
d’Allan Kardec – spiritisme – c’est quoi la force qui est derrière le mot : Bernard, Bernard,
Bernard ? 

(Voir note écrite à la fin, sur la parole exacte de BdM : CP#06 Le plan astral).

BdM : Bon. D’abord, les cassettes ont été faites à plusieurs exemplaires, et cette citation, si
vous voulez, n’est pas dans les cassettes. Il faut que je me rappelle car je n’ai pas beaucoup
de mémoire mais… C’est dans les cassettes ? Ah oui ?  
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RG : Mais c’est comme ça que ça a été présenté à la télévision, c’est pour ça là, disant que
si on est égaré ou perdu, ou qu’on a de la misère à revenir dans le mental, de crier
Bernard, mais trois fois. Puis la question de crier trois fois, ça relate justement des
expériences qui sont tentées avec Allan Kardec, dans certains de ses livres avec esprits et
médiums.

Et puis il y a aussi des relations qui ont été faites avec, un peu, l’Anglais, là… Le grand
médium Anglais, Aleister Crowley, en relation avec des questions comme ça, c'est des
questions spirites qui sont données quand on fait des relations avec le monde des esprits, il
y a des noms à donner, comme ce soit : Adonaï puis d’autres, ce sont des questions bien
précises pour entraîner certaines réactions, certaines attitudes du monde des esprits.

BdM : Alors, est-ce qu’il y en a qui ont fait l’expérience de ça, dans la salle ? Tu connais
quelqu’un ? Qu’est ce qui se passe ? (BdM parle avec une personne du public, inaudible !)
Pardon… Oui ?

RG :  Avez-vous compris ce qu’elle a dit la dame, là ? Non ! Bon, je le répète, elle dit que
sa mère l’a vécu en rêve, puis qu’elle a vécu cette expérience-là de Bernard, de crier
Bernard, puis qu’elle est retombée automatiquement réveillée ! C’est ça ?

BdM : Non, je ne me rappelle pas, il faudra que je l’écoute, là !

RG : Là, je pourrais peut-être soulever une parenthèse, c’est que Bernard, une fois, à la
maison, on a dit à Bernard : les cassettes des symposiums, c’est bien beau d’en faire pour
les gens qui sont allés aux symposiums, mais pourquoi ne pas mettre ces mêmes cassettes là
disponibles à tout le monde ? Parce que ceux qui ne peuvent pas comprendre, ils passent à
côté, puis ceux quand c’est prêt, le phénomène de readiness en Anglais, en psychologie,
quand tu es prêt tu es mature pour une chose, tu la digères, tu l’avales et puis ça ne te fait
pas de tort.

Bernard nous a dit : c’est que c’est pas le temps. Et si jamais... Moi j’ai lancé le défi
suivant, si jamais moi je mettais la main sur une de ces cassettes-là par un biais extérieur,
ben, il dit : à ce moment-là ça voudrait dire que c’est le temps !

En voulant dire à partir du moment où les cassettes vont être révélées, soit par les gens qui
laissent filtrer l’information, ou par des gens qui n’ont pas respecté le pacte que vous avec
pris avec lui, parce que figurez-vous que moi-même, je ne les ai pas les cassettes, je n’ai
jamais été aux symposiums de Bernard, puis il m’a dit : tu n’es pas venu aux symposiums,
tu ne les auras pas. C’est bien vrai, pas de problème, mais je lui ai dit bien amicalement : si
jamais je finissais par mettre la main sur une cassette, qu’est-ce qui arriverait ?

BdM : Il y a une chose, il y a une chose qui est très intéressante, c’est que les gens ne
comprennent pas qu’est-ce que c’est le but des cassettes. Les cassettes, dans les cassettes, au
fur et à mesure que je vais avancer, parce que je vais avancer, tu peux avoir une cassette
dans laquelle… Parce que les cassettes, je les parle pour tout le monde dans les
symposiums, alors il peut y avoir dans chaque cassette quelque chose pour tout le monde.
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Le but des cassettes c’est ça.

Le but des cassettes, ce n’est pas de donner de l’information ésotérique, c’est de parler à un
niveau vibratoire qui est tellement ajusté que chaque personne peut aller chercher ce dont
elle a besoin. C’est évident qu’il y a des gens qui vont voir ça, qui ne s’intéressent pas à ces
choses-là, vont peut-être écouter la cassette, l’écouter puis dire : “c’est le fun”, mais ça ne
les intéresse pas ces expériences-là.

Par contre, il y a des gens qui vont aller dans l’astral, qui peuvent avoir des difficultés,
quand bien même il n’y en aurait qu’un chez tous les gens que je connais, s’il y a une
personne chez tous les gens que je connais qui peut aller dans l’astral et qui a des difficultés,
alors je donne un mécanisme pour revenir à son corps physique tout de suite, c’est ça le but
des cassettes. Le but des cassettes n’est pas de donner de la connaissance secrète, c’est de
donner à ceux qui sont venus dans les séminaires des points de références, qu’eux peuvent
retrouver peut-être dans une souffrance comme ça, au cours d’une cassette. C’est ça le but
des cassettes. 

Mais c’est évident que si les gens commencent à établir publiquement la raison pour les
cassettes, ça va sortir “croche” parce que la raison pour les cassettes, c’est seulement moi
qui la connais. Alors je l’explique aux gens que je connais et eux peuvent le comprendre. 

Il y a des gens pour qui des cassettes ont été intéressantes et il y a d’autres cassettes, ils ne
les ont pas trouvées intéressantes, ça ne leur fait rien, les autres cassettes, mais il y a
toujours… Y en a-t-il un dans la salle qui n’a rien trouvé dans aucune des cassettes ?…
Alors, il y a quelque chose ! Y en-t-il un dans la salle qui n’a pas été intéressé à toutes les
cassettes ? Oui, c’est ça le point. Mais ce qui est important, c’est que chaque personne
trouve quelque chose pour elle-même, c’est ça le but des cassettes.

RG : Y en aurait-il un dans la salle, à mon tour, qui ne trouverait pas que ces cassettes-là
pourraient quand même être disponibles à d’autres ? Même s’ils ne sont pas allées aux
symposiums. Y en a t-il un dans la salle qui dirait : oui, ce n’est pas absolument nécessaire
d’aller aux symposiums pour suivre la cassette ?

BdM : On va demander à la salle.

RG : Oui, mais là je n’ai pas eu la réponse, là… S’il y en a un…

BdM : Oui, mais je vais expliquer quelque chose pour “complémenter”. Quand je fais des
cassettes, je ne sais jamais ce que je vais dire, autrement dit je peux faire une série de quatre
cassettes, ça peut être cinq, c’est du matériel qui peut aller au public, mais peut être que la
douzième cassette ou la neuvième cassette ou la sixième cassette, ou la cinquantième
cassette ne pourra pas aller au public, c’est pour ça que les cassettes… Je veux que les
cassettes restent chez les gens le plus possible, pour ceux qui sont venus dans les
séminaires. 

S’il se développe, avec le temps, qu’il y a des cassettes qui sont doucereuses, qui sont
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“palatables” (acceptables), ça marche, mais je peux aller très loin dans les cassettes, les
cassettes qui sont réellement… dont le but est de dévoiler les mystères, par exemple, qui
requiert automatiquement la destruction des formes. Si les gens vont mettre ça dans les
mains de n’importe qui, ils ne vont pas les aider.

S’ils choisissent des cassettes qui sont doucereuses parce que j’ai des cassettes où je vais
parler sur la jalousie, je vais expliquer les mécanismes de la jalousie, d’autres cassettes je
vais parler de l’ennui, ça, c’est bon pour tout le monde, même à leurs âmes. 

Mais il y a des cassettes, tu ne vas pas donner ça à des gens de “l’âge d’or”, alors il y a des
cassettes qui doivent être données, puis probablement, quand je ferai ces cassettes-là, je les
donnerai particulièrement à certains individus dans ces gens-là qui peuvent les prendre sans
“débouler”, parce que le but des cassettes, c’est toujours d’engendrer chez l’individu un plus
haut niveau d’énergie en détruisant les formes qui empêchent cette énergie-là de passer.

R G : Alors, auriez-vous des questions maintenant à poser à Bernard en direct ?
(inaudible). Oui ? Avez-vous entendu les cassettes du symposium ? (inaudible). Alors,
apportez-moi simplement une de ces cassettes, puis Bernard a dit que lorsque Glenn aura
une de ces cassettes du symposium, c’est que le temps sera venu ! (rires du public).

BdM : D’ailleurs, concernant les cassettes, je suis très conscient du public, et d’ailleurs j’ai
parlé avec Marc L. et j’ai dit à Marc que j’étais pour faire des cassettes pour le public,
beaucoup de cassettes, j’ai dit cinq-cents masters de cassettes sur tous les aspects de la vie
humaine pour développer en profondeur telle chose, alors je peux faire une cassette, parler
pendant quatre-vingt-dix minutes sur le mécanisme de l’ennui, qu’est-ce que c’est l’ennui,
alors effectivement les gens ne s’ennuient pas tous, ce serait terrible ! 

Mais il y aura des listes… Sur les listes, bon, il y en a qui s’intéresseront à l’ennui, il y en a
d’autres, ce sera sur le mariage, d’autres ce sera sur les extraterrestres, il y en a d’autres ce
sera sur le président Mobutu, il y en aura pour tout le monde, puis les gens pourront choisir,
de sorte que le public aura aussi accès à de l’information intéressante concernant les
mécanismes psychologiques de l’ego.

Mais à l’intérieur des séminaires parce que les séminaires… Les gens qui viennent dans les
séminaires, je fais avec eux un travail qui les amène petit à petit à une sensibilisation de leur
propre vibration, alors c’est évident que dans un séminaire, même, c’est un peu comme ici,
dans un séminaire il y a des gens qui sont des gens très simples, qui sont venus parce que ça
les intéresse, il y a des gens qui sont très avancés pour qui les choses très simples, ça ne les
intéresse pas.

Alors je suis obligé de faire du matériel pour ces gens-là aussi, d’ailleurs c’est ce que j’ai
fait, j’ai donné une cassette à monsieur C. ce soir, une cassette qui est personnelle pour lui.
J’ai d’autres personnes dans la salle, dans ces séminaires-là, auxquelles je vais donner des
cassettes personnelles, mais je suis sûr que les gens qui recevront des cassettes personnelles
les garderont pour eux, parce que ce sont des cassettes personnelles, ce n’est pas pour une
situation interne à l’extérieur. Alors il y a tout un étalage, il y a toute une nuance entre ces
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cassettes.

Dans les séminaires il y a des cassettes qui peuvent même présentement aller au public,
mais éventuellement, il y aura des cassettes dans les séminaires qui ne seront pas du
matériel pour le public et puis si vous donnez ça à des gens sans discrimination, vous n’allez
pas les aider, c’est dans ce sens-là que… J’aimerais bien ça, les faire passer les cassettes, si
je pouvais faire passer les cassettes au public, ça me ferait moins de travail, mais le public
n’est pas encore disponible psychologiquement à recevoir autant d’informations que je peux
en donner.

Quand les gens sont disponibles, les gens qui viennent dans les séminaires se mettent
disponibles à recevoir autant que je peux leur en donner, à ce moment-là je leur en donne.
Quand les gens qui sont dans le public seront disponibles autant qu’ils le pourront à ce que
je peux leur donner, ça passera de même, je suis obligé de faire une catégorisation, sans ça,
ça serait la débandade. Il faut aider les gens à comprendre, il y a des gens à Québec qui
n’ont pas énormément d’éducation, l’ésotérisme ils ne connaissent pas ça. Tu leur parles des
autres plans, pour eux autres c’est tout un révélateur. 

Ces gens-là sont intéressés à l’aspect psychologique, alors tu ne peux pas arriver vers ces
gens-là puis tout leur chambarder l’Esprit, ça prend de l’ordre, puis il y a un temps pour
chaque chose, mais comme je passe du visible à l’invisible, de la psychologie humaine à la
psychologie supramentale, une fois que ces gens-là commencent à rentrer dans la
psychologie supramentale, là ils commencent à voir un petit peu plus plus facilement la
psychologie humaine.

Alors j’établis les structures comme des cassettes, à l’intérieur de ces séminaristes-là pour
les aider parce que déjà ils ont été préparés ces gens-là, à pouvoir prendre tout ce que je
peux dire, parce que je prends l’entière liberté de parler quand je fais les séminaires. Si je
suis à la télévision, je n’ai pas l’entière liberté de parole, mais dans un séminaire je prends
l’entière liberté de parler, et je rencontre les gens d’une façon totalement personnelle, de
sorte que les gens peuvent absorber ça plus facilement. Il ne faut pas détruire l’Esprit de
l’Homme, il faut l’aider à grandir et à croître.

RG : Alors juste quelques questions avant qu’on se quitte là… Oui, monsieur ? Alors,
monsieur demande un commentaire sur le fait que le plan astral ne l’a jamais intéressé plus
qu’il ne faut ; quand il a entendu la cassette de Bernard sur le plan astral, il a compris qu’il
avait bien fait de ne pas s’intéresser à ça plus qu’il ne faut, il demande les commentaires de
Bernard.

BdM : Bon, alors c’est justement la façon propice à ta propre évolution de réagir. Les gens
font une erreur fondamentale. Il y en a, c’est dans le plan astral, puis il y en a, c’est d’autres
plans, une autre patente. Le gars qui s’en va de l’école, il apprend ça : “lui, il s’en va dans
le plan astral puis moi, je suis dans mon char, il se passe rien dans ma vie, c’est  plate
(ennuyeux)”. Puis c’est là votre erreur ! Arrêtez de vous comparer ! 

Ça fait que si vous sentez que ça ne vous intéresse pas, ça ne vous intéresse pas, puis c’est
final ! Mais les gens sont des moutons, d'abord ça revient tout à votre insécurité, ça ! Parce
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que l’autre qui va dans l’astral puis tu veux y aller, ça, c’est toute votre insécurité. 

Vous perdez bien du temps pour rien parce que je vais vous dire une chose, dans l’évolution
du supramental, aussitôt que vous commencez à être de plus en plus supramental, vous
perdez votre faculté d’aller en astral, c’est une Loi d’évolution. Vous perdez quelque chose
pour gagner d’autre chose. L’évolution, l’expérience dans le plan astral, ça fait partie de
votre expérience, c’est parfait, tout est bon !

Mais si vous n’allez pas dans l’astral, puis que l’autre, votre voisin ou votre voisine va dans
l’astral, ne commencez pas à vous faire du sang, du mauvais sang, apprenez à vous prendre
comme vous êtes, les gens veulent toujours se copier : “l'autre, il va là, moi je veux y aller”.
C’est des mauvaises habitudes, ça. 

Moi je ne vais pas dans astral, je ne suis pas intéressé à aller dans l’astral. Qu'est-ce que je
vais faire dans l’astral ?! Il n’y a rien là pour moi dans l'astral ! Mais si j’avais eu à aller
dans l’astral – heureusement j’ai été protégé de ça – j’y serais allé. Chacun sa “bébelle”,
lâchez la “bébelle” des autres ! Ceux qui vont en astral, ça fait partie de votre évolution,
ceux qui n’y vont pas, ça fait partie de votre évolution. Alors ta réaction… Très bonne !

RG : Avez-vous d’autres questions ?

BdM : Y en a-t-il qui ont commencé à aller dans l’astral, qui allaient dans l’astral, puis
depuis qu’ils me connaissent, ils y vont moins ou ils ont perdu la faculté d’y aller ?

RG : C’est parce que l’astral est très contaminé, Bernard ne va jamais là.

BdM : L’astral est totalement contaminé, je ne veux rien savoir de l’astral, c’est pollué “au
boutte” ! C’est pollué l’astral, c’est terrible, puis c’est une vraie poubelle. Puis les gens vont
là-dedans puis ils se polluent, puis c’est rendu fort. L’astral est totalement contrôlé par les
forces négatives, puis il faut monter bien haut, puis bien haut, puis bien haut pour prendre
l’air. Quand tu redescends, tu te repollues encore. Ce n’est pas un cadeau. 

Ça fait que si ça ne vous intéresse pas ces affaires-là, prenez-vous donc, je vous le dis… Je
vous donne un conseil, prenez-vous donc comme vous êtes, puis arrêtez donc de singer
l’autre. Quand bien même, vous autres, vous arriveriez à toutes les grandes théories du
monde, si ça ne vous intéresse pas, ça ne vous intéresse pas !

Ça fait qu'au moins vous allez commencer votre centricité ici, au lieu de commencer votre
centricité… Parce que lui, quand bien même il serait dans la salle, il va être obligé de
descendre de l’autre bord, “anyway”… Ça fait que vous perdez moins d’énergie. Arrêtez de
vous comparer. La conscience, pour aller dans l’astral, c’est le supramental, c’est un autre
plan, ça ! La conscience pure, c’est la conscience universelle.

---------

 Ci-dessous : Texte extrait : Section Communications Préparatoires : Le Plan astral #006 -
sur le blog. (Parole exacte de BdM ).
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(…) “Ce que je vous dis va vous surprendre et va surprendre beaucoup de gens, je le
comprends, mais surveillez ceci : s’il y en a parmi vous qui ont la faculté d’aller en astral,
faites le test suivant : d’abord, allez en astral, et ensuite, une fois que vous serez assez
expérimentés pour y demeurer pour une période de temps suffisante, telle que 25 ou 30
minutes, mettez-vous à crier mon nom !

Alors comme je vous dis, criez mon nom en astral, de toutes vos forces, et vous verrez que le
cri de mon nom sur ce plan vous ramènera directement et tout de suite dans votre corps
matériel. Pourquoi ? Parce que dans l’astral, une personne qui crie mon nom
consciemment reçoit automatiquement une impression dans son corps mental qui la force à
revenir dans le corps matériel afin de limiter son expérience et de ne pas entraver son
évolution. 

Puisque l’Homme est multidimensionnel et que l’être humain travaille sur plusieurs plans à
la fois, tout Homme qui, sur le plan matériel, peut contrôler l’énergie de son supramental,
peut aussi sur les autres plans contrôler l’évolution des êtres qui s’y trouvent. Et c’est à
cause de cette situation, de ce pouvoir, si vous voulez, que certains Hommes aident à
l’évolution de l’Humanité…
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Les dons du Saint-Esprit BdM-RG#18A et 18B (décembre 1980)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

18A - LES DONS DU SAINT-ESPRIT

Richard Glenn (RG) : Alors, monsieur Bernard, j’introduisais la soirée... Nous sommes
prêts ? Nous commençons ? Parfait ! Sur les Dons du Saint-Esprit, en disant que dans la
petite forme de la religion catholique, on nous disait bien qu’on évoluait lorsqu’on était
capable d’être à l’écoute du Saint-Esprit, et comment ? Quand nous faisons comme par
instinct tout ce que Dieu nous demande, quand nous faisons comme par instinct… Par
instinct, ça veut dire : pas raisonné, pas réfléchi, pas intellectualisé...

Bernard de Montréal (BdM) : Bon O.K. Ça, c’est dangereux ! C’est dangereux parce
qu’agir par instinct, ce n’est pas agir par intelligence, c’est agir par intuition. Puis agir par
intuition, quand on dit... S’ils disent : “ce que Dieu nous demande”, pour nous autres, tout
ce qui est invisible c’est Dieu, si on est “sans-dessein” (idiot) surtout, alors
automatiquement, si on agit par instinct, puis il y a des gens qui agissent par instinct, il y a
des gens qui ont tué par instinct parce que Dieu leur demandait de tuer ! On a des cas, on les
connaît ces cas-là dans les journaux.

Et il y a des gens… Il y a un type qui a détruit des œuvres d’art au Vatican parce qu’il se
prenait pour le Christ, ça fait qu'agir par instinct, c’est mal exprimé parce qu’on n’a pas su
employer le mot juste. Le catéchisme, ce n’est pas ésotérique, ce n’est pas occulte, c’est
exotérique, c’est pour le peuple, c'est pour les masses, c’est très bon, il faut que ce soit
expliqué...

Éventuellement, quand les gens, quand le peuple devient de plus en plus évolué au niveau
de sa propre conscience, au niveau de sa propre psychologie, quand les individus
s’individualisent et qu’ils commencent à comprendre ou à essayer de comprendre par eux-
mêmes, au lieu de comprendre par une “superimposition” (supersposition) d’une pensée qui
n’est pas précise, à ce moment-là les gens commencent à avoir des failles dans les mots.
Alors, de dire : “être à l'écoute du Saint-Esprit”…  Comment est-ce qu’ils disent ça ?...

RG : Oui, c’est ça, c’est : “quand nous faisons comme par instinct tout ce que Dieu nous
demande”, alors Bernard aurait dit quoi ?

BdM : Alors, par instinct, le mot “instinct”, tout le monde se sert de ça, les animaux ont de
l’instinct, l'Homme aussi a des instincts, ce n’est pas par instinct qu’il faut agir, c’est par
intelligence, c’est par intuition. L’intuition, ce n’est pas un instinct ! Alors le mot déjà n’est
pas juste, ce n’est pas un mot précis.

RG : Ils disent bien : “comme par instinct”, ils ne disent pas agir par instinct, non, comme
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par instinct…

BdM : Il ne faut pas dire “comme par instinct” parce que les gens vont dire : un enfant qui
a sept ans, huit ans, neuf ans, pour lui ça va être comme par instinct, ça va être par
instinct”, et puis si pour une raison ou une autre, cet enfant-là, à un certain moment, est en
contact avec des intelligences négatives – puis ça, c’est très répandu dans la société, dans
tous les pays – comme il est en contact avec une Intelligence négative, comme il est en
contact avec une Intelligence qu’il ne voit pas, autrement dit, pour lui il peut être en contact
avec Dieu parce que ces Intelligences-là ne vont pas lui dire qu’elles sont négatives, elles
vont dire qu’elles sont Dieu. Alors automatiquement, le petit gars va agir par instinct, puis il
va te mettre une balle dans le crâne !

RG : “Comme par instinct, tout ce que Dieu nous demande” et on dit que Dieu nous parle
par la voix de notre conscience, donc il faut être conscient.

BdM : Dieu nous parle… Bon, O.K. Ça encore, c’est délicat… La conscience : il y a la
conscience consciente, puis il y a la conscience inconsciente. Alors, quand on est jeune,
quand on grandit, puis qu’on n’est pas arrivé à la conscience, on a une conscience
inconsciente ! Quand on commence à avoir de la conscience par laquelle on dit que Dieu
nous parle ou l’Esprit nous parle, cette conscience-là, c'est une conscience consciente, c’est-
à-dire qu’il y a un rapport intelligent entre le mental humain et le supramental humain.

Il y a un rapport intelligent entre ce que l’Homme fait et ce que l’Homme reçoit, il y a une
harmonie entre les deux, il y a de l’Intelligence, il y a une communication télépathique qui
s’établit. Alors les Forces de la Lumière communiquent télépathiquement avec l’Homme
dans un langage intelligent plus ou moins ajusté à ses vibrations.

RG : Les forces, pour toi, Bernard, j’ai l’impression que tu coupes les cheveux en quatre
parce qu’on dit ici que la conscience, c’est quand on est capable de sentir la différence
entre le bien et le mal ?

BdM : Non, non, non, non, non !Ce n’est pas ça la conscience ! Tu dis ça, fâche-moi pas !
Je ne suis pas ici pour rire aux éclats ! Je suis ici pour expliquer certaines choses, je te les
explique les choses. Il y a la conscience consciente, puis il y a la conscience inconsciente,
que tu l’aimes, que tu ne l’aimes pas, c’est de même que c'est ! 

Puis éventuellement, les gens qui rentrent dans la conscience consciente savent qu’il y a une
différence entre la conscience consciente et la conscience inconsciente. Ce n’est pas une
affaire de me fâcher, c’est une affaire d’établir les faits comme ils sont, la vibration elle
passe, puis je la laisse passer.

RG : Quelle est la différence entre la conscience consciente puis la conscience
inconsciente... ?

BdM : La conscience consciente… Dans la conscience consciente, l’Homme est en rapport
télépathique avec les Forces de la Lumière, il communique télépathiquement, il est en
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communication directe, mentale, par la voie de la pensée. 

La pensée avec le temps, au fur et à mesure que la conscience devient consciente, plus cette
pensée s’objectivise, plus la pensée devient impersonnelle, plus l’individu réalise qu’il parle
réellement, objectivement, absolument, avec une Intelligence qui est en dehors de lui-même
mais qui est harmonisée à lui-même, et qui fait partie de lui-même, ce que certaines
personnes appellent “l’ajusteur de pensée”. À ce moment-là, l’Homme a la conscience
consciente, mais d’ici à ce temps là, il y a de la conscience inconsciente.

RG : Pour faire quoi ?

BdM : La conscience inconsciente permet à l’Homme d’évoluer sur le plan mental, permet
à l’Homme, si elle est bien indiquée, si elle est bien instruite, à développer des valeurs
morales qui sont socialement productives, permet à l’Homme au niveau de la société
d’établir des liens psychologiques, moraux, philosophiques avec les individus, de sorte
qu’on développe une société de plus en plus stable, mais c’est toujours à l’extérieur de
l'Homme, ce n’est pas à l’intérieur de l’Homme que le pouvoir de la conscience peut se
manifester. 

Le pouvoir de la conscience consciente se manifeste intérieurement, c’est totalement un
processus et un phénomène individuel, ça n’a rien à voir avec la société.

RG : C’est d’ailleurs ce qu’on répète ici à la question 620, en disant que c’est la voix de
Dieu qui se fait entendre en chacun de nous ?

BdM : C’est ça... Le petit catéchisme là, ces livres-là, ce sont des grands livres, ce sont des
livres qui ont donné à l’Humanité au cours des siècles une base psychologique et morale
pour évoluer et pour éventuellement établir des rapports de plus en plus humains,
démocratiques, sages, entre les Hommes, ce n’est pas de la petite “game” ces livres-là, ce
sont de grands livres ! 

Seulement, quand on arrive à un certain niveau d’évolution, on les comprend plus loin, et
quand on peut les comprendre plus loin, c’est parce qu’on a une conscience consciente, puis
quand on les comprend au niveau du petit catéchisme, ben, c’est de la conscience
inconsciente comme on a par exemple chez nos enfants.

RG : Maintenant, on n'est plus des enfants. On est peut être capable d’aller plus loin
dans…

BdM : C’est-à-dire qu’on commence à réaliser là, qu’on a une possibilité de grandir et de
devenir des adultes.

RG : Alors une deuxième question à Bernard pour avoir sa réponse à lui, c'est : Quand
entendons-nous mal la voix de notre conscience, quand notre Esprit est faussé par l’erreur
ou par le péché ?

BdM : Bon, encore c'est du moralisme ! Naturellement, l’Église est obligée d’être moraliste
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parce que l'Église est obligée d’établir des bases psychologiques pour le comportement
social des individus. Mais l’Homme n’entend pas sa conscience précisément parce que
l’Homme a des émotions, alors les erreurs, pour prendre les mots là, les erreurs proviennent
de l’émotion humaine. D’ailleurs les erreurs, si l’Homme était conscient, il s’apercevrait
que les erreurs, ça n’existe pas. 

C’est une confusion de l’esprit d’instruction de ceux qui instruisent de croire que les erreurs
sont des erreurs, ça n’existe pas une erreur ! Toute expérience est bonne, seulement
l’Homme fait des erreurs parce que l'Homme n’est pas ajusté à la conscience supramentale.
Et si l'Homme était ajusté à la conscience supramentale et si l’Homme comprenait les liens
étroits entre les forces de l’Intelligence qui sont en lui, et son ego averti, il réaliserait que
l’erreur n’existe pas, c’est une situation créée pour le bénéfice de l’évolution expérimentale
de l’Homme. 

Mais comme on a tendance à mettre des étiquettes sur tout ce qu’on fait, si on fait une gaffe
on dit : “bon, ben, c’est une erreur”, parce que notre ego n’est pas conscientisé ; si notre
ego était conscientisé, on ne ferait pas d’erreur, et ne faisant pas d’erreur – ça ne veut pas
dire que notre action serait parfaite – mais on ne ferait pas d’erreur parce qu’on n’aurait pas
l’impression de faire une erreur. Puis quand tu n’as pas l’impression de faire une erreur,
ben, tu n’en fais pas ! 

L’autre gars à côté peut penser que tu en fais, mais ça c’est sa “bébelle”, mais toi, si tu as
l’impression de ne pas faire d’erreur, tu n’en fais pas d’erreur. Mais si tu as l’impression
d’en faire une, tu en fais une, et puis si tu as l’impression d’en faire une, tu as une émotion
rattachée à ça. 

Puis c'est l'émotion des erreurs accumulées au cours des années qui font que les gens rendus
à vingt-cinq, trente ans, quarante ans, cinquante ans, qui ont fait des erreurs parce qu’ils ont
pensé qu'ils ont fait des erreurs toute leur vie, ils sont bourrés d’erreurs parce qu’ils pensent
qu’eux autres, ils ont fait des erreurs ! 

Puis ce n’est pas qu’ils ont fait des erreurs, c’est qu’ils ont été amenés à vivre des
expériences qu’ils ont qualifiées d’erreurs, mais des expériences qui leur ont servi dans
l’acheminement de leur vie. Ça fait que le concept de faire des erreurs, c’est un concept qui
est négatif, c’est un concept qui retarde l’évolution de l’Homme, c’est un concept qui détruit
la sécurité des individus, c’est un concept qui, éventuellement, tend à homogénéiser la
société et à faire de tout le monde des moutons.

RG : Ça revient exactement à l’expression de la question numéro 101, qui disait que Dieu
avait exempté Adam et Ève de l’erreur de l’inclination au mal, de la douleur et de la mort,
mais que depuis ce qu’on a appelé le péché originel – mais allons au-delà des formes –
l’Homme n’est plus capable. Bernard est d’accord avec ça ?

BdM : Bon… Alors quand tu dis ça, la première partie de ce que tu dis là, tu veux dire que
dans ce temps-là, quand l’Homme était conscient, des erreurs il n’y en avait pas. Quand il
est devenu inconscient, là il a commencé à penser qu’il faisait des erreurs parce qu’aussitôt
qu’il faisait quelque chose, le gars à côté disait :  “tu as fait quelque chose de pas correct”,
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la mère elle disait : “tu as fait quelque chose de pas correct”, le grand prêtre disait : “tu as
fait quelque chose de pas correct”...

Ça fait que le gars, il pensait qu’il faisait des erreurs parce qu’il n’était pas assez centrique,
autrement dit il n’était pas assez dans cette énergie, dans ce contact entre lui et Dieu –
autrement dit entre lui et la conscience supramentale – pour savoir que ce qu’il faisait c’était
ça, puis c’est final ! “Aime-les”, “aime-les pas”, ça, c’est tes “bébelles”. À partir de ce
moment-là, l’Homme a cessé de s’individualiser, a perdu son centrisme, est devenu
inconscient, puis aujourd’hui il est obligé de lire le petit catéchisme pour essayer de revenir
cahin-caha à une forme de conscience, puis il est incapable parce que ce n'est pas assez
puissant.

RG : J’ai deux questions et deux réponses et après j’aimerais avoir les commentaires de
Bernard : qu’est-ce que la grâce ? La grâce est un don surnaturel que Dieu nous accorde
pour aller au ciel, pourquoi la grâce est-elle appelée un don ? Parce que la grâce vient de
Dieu et que nous n’y avons pas droit ?

BdM : BdM soupire… (rires du public). La grâce, c’est un autre mot, c’est un privilège que
s’est donnée l’Église pour donner aux pauvres, puis aux simples d’esprit, puis aux masses
qu’elle devait éduquer, le privilège d’appartenir à une Église qui avait un Dieu quelconque ;
c’est un privilège, c’est un droit, c’est une note ! C’est une note de crédit, la grâce ! 

Le concept de la grâce est un concept qui est très mauvais, parce que ça rend l’individu
soumis aux Forces cosmiques, puis l’individu n’a pas à être soumis aux Forces cosmiques
parce que l’individu est constamment soutenu par les Forces cosmiques. 

Mais ce qui arrive, c’est que l’individu est tellement insensible aux Forces cosmiques,
qu’aussitôt que les Forces cosmiques se manifestent en lui, pour une raison ou une autre...
Je vais te donner un exemple, les Forces se manifestent chez l’individu, puis le gars gagne
au “Mini loto”, là il y a une grâce, comprends-tu ? Là il se met à quatre pattes comme un
singe puis il remercie Dieu ! Ben, c’est ça la grâce ! Il y en a toutes sortes de grâces, puis la
grâce, c’est de la graisse ! 

On s’est laissé graisser pendant des années de temps, puis aujourd’hui, ben, on ne voit plus
clair. Il y a des relations entre l’Homme puis les Forces cosmiques, ce n’est pas une affaire
de grâce, c’est une affaire de relation, puis plus l’Homme est conscientisé, plus ces Forces-
là descendent, puis descendent ! Ça fait qu'éventuellement, c’est plus de la grâce que tu as,
c'est ton dû en tant qu'humain, parce qu’il y a une relation directe entre toi sur le plan
matériel puis les Forces sur les plans supérieurs, qui fait que ce qui est en haut est en bas. 

Alors l’affaire de la grâce, ça, c’est de la psychologie religieuse, c’est la psychologie qui a
aidé à supporter des masses pendant des siècles de temps, mais aujourd’hui on n’est plus au
stage où les masses doivent être supportées, mais on est au stage où l’individu doit sortir de
lui-même, c’est-à-dire se rencontrer avec son “homologue intérieur”, autrement dit, comme
tu disais tout à l’heure là, là il faut qu’il pète, puis il est temps !

RG : Là le poussin, il se débat…
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BdM : Oui, le poussin se débat, c’est exactement ça ! Aussitôt que la conscience devient
consciente, aussitôt que l’Homme commence à réaliser les formes dans lesquelles il a été
emprisonné pendant des années de temps, le poussin il a peur, il a peur, puis il a peur, puis il
chie dans ses culottes ! 

Puis tout le monde chie dans leur culotte jusqu’à tant qu’ils soient rendus assez centriques
pour être totalement sûrs d’eux-mêmes, totalement en harmonie avec eux-mêmes. Puis à ce
moment-là, ils deviennent des piliers d’énergie et ils sont en harmonie avec les Forces d’en
haut, les gens ne vivent plus dans la crainte puis ils n’ont plus besoin de grâce.

RG : La grâce nous fait participer à la nature de Dieu et elle nous élève au-dessus de la
nature humaine, comme Bernard vient de dire.

BdM : La grâce nous élève toujours au niveau de la nature humaine, au-dessus de la nature
humaine, parce que la grâce est évolutive ! L’énergie qui provient des plans supérieurs vers
l’Homme, qui transperce l’Homme, ce sont des Forces créatives qui nous font grandir,
grandir, et dépasser toujours la nature humaine, seulement si on est conscient ! Si on n’est
pas conscient, ça nous fait patauger dans la nature humaine, puis ça fait deux-mille ans
qu’on patauge dans la nature humaine. Parlez-moi pas de la nature humaine !

RG : Il faut s’élever au-dessus de la nature humaine…

BdM : Il ne faut pas s’élever, il faut devenir conscient ! Puis quand on devient conscient,
automatiquement on s’élève ; si on s’élève, on tombe dans une autre forme qui nous donne
l’impression de s’élever, puis on retombe dedans pareil ! Mais on retombe dans l'orgueil
puis la vanité de l’ego. Il faut ouvrir les centres ! Il faut que nos centres s’ouvrent, c’est ça
la conscience ! Il n’y a rien d’occulte là-dedans ! La conscience, c’est la destruction des
formes, plus les formes sont détruites, plus la conscience pénètre, pénètre, puis cette
énergie-là nous élève, on n’a pas besoin de s’élever, ça nous élève tout seul.

RG : Et qu’est-ce que la vie surnaturelle ? C’est la vie de Dieu en nous ?

BdM : La vie surnaturelle, c’est la vie en nous ! Ce n’est pas la vie de Dieu, c’est la vie en
nous. La vie de Dieu… Toujours la vie de Dieu, puis la vie de Dieu, puis la vie de Dieu… !
On se fait constamment “brainwatcher” (laver le cerveau) !  La vie de Dieu… ! C’est
évident que ça ne vient pas de St-Jérôme cette affaire là ! Ça vient de quelque part ! 

Quand on sera conscient, puis quand on pourra changer de plan, puis qu'on pourra rentrer en
communication en force avec ces… On commencera à comprendre qu'est-ce que c’est
Dieu ! Tu sais, dans ce temps-là, si on commence à toujours vivre en relation avec cette
forme-là, ben, on devient des “becqués” ! On devient des “becqués”, puis on marche à
genoux. 

RG : Est-ce que participer à la nature de Dieu, c’est vivre de la vie même de Dieu, et Dieu
vient habiter en nous ? C’est donc la vie ?
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BdM : La vie, c’est la vie ! Sais-tu qu’est-ce que c’est Dieu, toi ? Y en a t-il du monde qui
sait qu'est-ce que c’est Dieu ? Si vous voulez savoir qu'est-ce que c’est Dieu, demandez à
eux autres en haut, ils vont vous l’expliquer qu'est-ce que c’est Dieu ! Puis ils vont vous
l’expliquer suivant votre Intelligence, pour pas que vous capotiez ! Laissez faire Dieu ! 

C’est évident que la vie, elle vient de quelque part, ça a été créé, c’est un processus créatif,
mais les conditions de cette création-là… On synthétise tout ça, puis on met une étiquette,
l’un c’est Dieu, l’autre là-bas c’est Allah, puis l’autre c’est “Allah pas”, tu sais, chaque
pays… ! (rires du public). Les Hommes doivent apprendre à vivre en relation vibratoire, en
harmonie avec les Forces, les Forces de la vie. 

Quand les Hommes pourront vivre en harmonie avec les Forces de la vie, là ils pourront
commencer à gravir les sentiers de la conscience cosmique, là ils pourront commencer à
comprendre ces affaires-là, puis quand ils comprendront ces affaires-là, ils seront assez en
dehors des formes pour ne pas subir le contrechoc de ce qu’ils auront découvert, puis
devenir des petits animaux là, des petits gars à quatre pattes ! 

L’autre, il va arriver en Europe, il va rencontrer des extraterrestres, eux autres ils vont lui
dire : “c’est nous autres qui avons créé l’Homme”, là il vient ici, et puis il va commencer à
conter ça à tout le monde ! Là, tout le monde va penser qu’on sort d’un laboratoire
cosmique quelque part, t'sé ! Les dieux ! Laissez faire les dieux ! Occupez-vous de vous
autres, vous penserez à Dieu après ! On est des “sans-dessein” ! 

RG : Entrer en contact avec les Intelligences, la hiérarchie comme le dit Bernard, ici on dit
bien, comment appelons-nous le don qui nous aide à mieux connaître les vérités révélées :
Le don d’intelligence ?

BdM : Ah ! C’est pas mal. Continue… Le don d’intelligence… Les dons, tous les dons :
Donne-moi une piasse, donne-moi une piasse, t'sé… C’est vibratoire !

RG : Tu l’as ou tu ne l’as pas ?

BdM : Si tu l’as, tu l’as. Si tu ne l’as pas, tu ne l’as pas !

RG : C’est ça qu’on appelle un don ?

BdM : Les dons… Non, non ! Ce n’est pas bon le don parce que le don te diminue dans ta
conscience cosmique ! Le don te diminue en tant qu’individu incarné sur une planète pour
une évolution quelconque ! Un don ? Ce n’est pas un don ! On parle de don parce qu’on n’a
jamais réalisé l’unité du Tout ! C’est pour ça qu’on parle d’un don ! C’est une faveur… On
se trouve toujours des faveurs, puis des faveurs, puis des faveurs ! 

Puis qu’est-ce qui arrive ? Toi, si tu as un frère qui est bien riche puis qui te fait toujours des
faveurs, ben, rendu au bout de vingt ans là, hein, tu vas te sentir obligé envers lui ! Il va
arriver chez vous là, tu vas trembler : ton frère il t'a fait des faveurs, puis tu vas être obligé
de lui faire des faveurs pour balancer les faveurs qu’il t’a faites ! 
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Autrement dit, tu deviens un esclave des conditions des faveurs qu’il t’a imposées ! Des
faveurs ! C’est tout des mots ça ! On est tout “pogné” dans les mots ! On est tout “pogné”
dans les mots, les formes ! Moi je base tout ce que j’ai à dire sur rien que la Loi des formes,
puis c’est assez pour durer mille ans cette affaire-là !

RG : Comment appelons nous le don qui nous éloigne du moindre péché et de tout ce qui
peut nous exposer à offenser Dieu notre père ? Le don de crainte de Dieu ?… (rires du
public).

BdM : Ça n’existe pas les péchés ! Les péchés, ça existe parce que les gens pensent… Si les
gens ne pensaient pas, les péchés n’existeraient pas, c’est une illusion de l’ego, les péchés !

RG : S’ils faisaient comme par instinct, ce que Dieu leur dit ?

BdM : Si les gens étaient conscients, les péchés, ça n’existerait pas ! Les péchés… Le
concept du péché, c’est un concept qui provient de la confusion de l’Homme. Le concept du
péché, c’est un péché ! (rires du public). Ça provient de la confusion de l’Homme !

RG : Quand commettons-nous un péché, quand nous nous détournons de Dieu pour nous
attacher à des formes ? Et ce qu’on nous disait, c’est de nous attacher à des choses créées,
donc à des formes ?

BdM : Ils ne savent pas qu'est-ce que c’est que des formes, eux autres… Quand tu
t’attaches au concept de Dieu, tu t’accroches avec une forme ! Mais les formes dont ils
parlent, c'est toujours des formes matérielles, tu n’as pas le droit d’avoir une télévision, tu
n’as pas le droit de faire l’amour à ta femme, tu n’as pas le droit de regarder l’autre femme
un petit peu, à côté, parce que tu fais… Je ne sais pas comment ils appellent ça là ?… De
“l’overtime” ! (rires du public). 

C'en est toutes des formes ça ! Ça fait que le gars, imagine-toi que moindrement, il a été
enseigné pendant des années de temps à ne pas regarder la femme à côté, puis une journée,
il en passe une belle rose sur la rue ! Puis il la regarde, il vient de bloquer… Ses émotions
là, il y a un péché, d’abord il va se sentir obligé d’aller à la messe puis aller au
confessionnal, puis conter ça au prêtre… On est “pogné” dans des formes !

RG : On nous dit bien ici que justement, pécher, c’est celui qui retourne aux formes ?

BdM  : Non, ce n'est pas les mêmes formes. Les formes dont je parle puis les formes dont
ils parlent, c'est pas les mêmes formes.

RG : On va sortir un autre catéchisme inspiré par Bernard…

BdM : Mais l’intuition est là, mais il faut aller plus haut que l’intuition ! Il faut avoir de
l’Intelligence. L’intuition, ce n’est pas assez. Essayez donc d’aller au théâtre puis de
regarder ça avec une lunette ! Ça prend tes deux yeux pour voir le film comme du monde,
ben, c’est la même chose, on a besoin de deux yeux, pas rien que de l’émotion, on a besoin
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du mental aussi.

RG : Il faudra peut-être beaucoup d’intelligence, pour descendre ça au niveau d’un enfant
de six, sept ans qui devait apprendre ça par cœur, par exemple ?

BdM : Ça prend l’intuition, ça prend l’intuition puis ça prend un esprit très simple. Les gens
qui parlent des affaires de même, ce sont des gens qui ont des esprits très simples, ça ne veut
pas dire qu’ils ne sont pas intelligents, qu'ils ne sont pas très cultivés ! Tu ne peux pas
changer la vibration de ta pensée ! 

Prends Teilhard de Chardin, quand il écrivait ses livres, puis c’est rentré dans la chrétienté
cette affaire-là, ça a fait sauter tout le monde, pourquoi ? Parce que Teilhard de Chardin, il a
écrit avec le supramental ! Puis aujourd’hui, celui qui lit Teilhard de Chardin, ça ne se
comprend pas, pourquoi ? Parce que c’est le supramental ! 

C’est une des plus grandes œuvres qui a été écrite dans les dernières années, son matériel,
mais aussitôt que c'est tombé dans les mains des psychologues là, puis de la religion, de la
psychologie religieuse, là ça ne marchait plus ! Pourquoi ? Parce que ça ne se saisissait pas !
Quand il est arrivé avec son concept d’Oméga, combien de gens il y en a qui comprennent
le concept de l’Oméga ? “Crisse” ! 

Facile de faire de “l’overtime”, de faire de la philosophie avec des œuvres hautement
supramentales comme la sienne, ça fait que quand ça rentre dans le terrain de jeu, je te jure
que ça en fait des “foul ball” (fausses balles) !

RG : J’ai presque goût à partir de maintenant de remplacer le mot Dieu, quand je vais lire
le petit catéchisme, par le mot qui fait bien plaisir à Bernard, c’est le mot “supramental” ?

BdM : Non, non, non, non, non… ! Il ne faut pas enlever le mot Dieu ! D’abord on est après
étudier ça…

RG : Je vais changer les mots pour utiliser les formes que Bernard nous amène…

BdM : Non, non, non, non, non, non, non, non, non !

RG : Comme Bernard nous amène pas de forme !…

BdM : Non, non, non, non, non, non, non ! C’est ça qu’on utilise, pas moins qu'on utilise,
c’est ça…

RG : Mais pour qu’on se comprenne mieux, je pense que…

BdM : On se comprend, on se comprend, on se comprend !

RG : Alors pourquoi devons-nous croire les vérités révélées par le supramental : parce que
le supramental ne peut pas se tromper, ni nous tromper ?
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BdM : Non, non, non ! Tu changes de vibration si tu me demandes une question de même,
là tu vas tomber au niveau de ce que… Là, si tu me demandes une question de même, là je
vais te parler au niveau du supramental, ce n’est pas au niveau du supramental qu’on va
parler, on va parler au niveau du catéchisme !

RG : Il ne faut pas être limité aux formes qu’il y a dans le petit catéchisme...

BdM : Les formes qui sont… On n’est pas limité aux formes du catéchisme !
Je ne les détruis pas, mais j’en parle… (rires du public). Continue le petit catéchisme !

RG : Alors je reprends avec le mot Dieu la même question : pourquoi devons-nous croire
les vérités révélées par Dieu ? Parce que Dieu ne peut pas se tromper ni nous tromper.
Quand on est en contact, on est en contact. Quand on sait, on sait.

BdM : O.K. O.K. O.K. Les vérités révélées par Dieu…

RG : Par le supramental…

BdM : Non, non, non, non ! Les vérités révélées par Dieu dans le petit catéchisme ou dans
l’Église sont révélées par qui ? Sont-elles révélées par Dieu ? Ou sont-elles "intuitées" par
des Hommes ?

RG : Révélées par Dieu…

BdM : Ouais… Mais c’est ça que je te demande !

RG : Mais alors, moi je prends ce qui est écrit là… Révélées par Dieu…

BdM : Donne m’en une !

RG : Tu veux des vérités révélées ?

BdM : Donne m’en une de vérité là-dedans, qui est révélée par Dieu !

RG : Alors ça, ça s’attribuait au niveau de la foi et quels sont les dogmes de foi ? Ça va
être la Trinité, Dieu est en trois personnes…

BdM : Ouais… O.K. Qui c’est qui a dit ça ?

RG : Ça ? Ça a été révélé.

BdM : Par qui ?

RG : Par Dieu.

BdM : À qui ?
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RG : Aux Hommes.

BdM : Quand ? (rires du public).

RG : Ça remonte à la nuit des temps ! Ça remonte depuis l’origine du monde, tu retrouves
ça chez les Hindous, tu retrouves ça chez les Chrétiens, tu retrouves ça dans toutes les
grandes philosophies religieuses fondamentales, dans tous les grands mouvements.

BdM : O.K. Alors tu sais ce que tu peux te faire avec ça ?

RG : Ça a été révélé par Dieu …

BdM : On est obligé d'y croire ?

RG : Il ne peut pas se tromper, ni nous tromper.

BdM : On peut y croire ?

RG : C’est qu’il y aurait trois plans, il y a le Père, le Fils et le Saint-Esprit.

BdM : O.K. Bon. O.K.

RG : Krishna, Shiva…

BdM : Les choses qui ont été révélées… Autrement dit… Les choses qui ont été révélées
viennent du supramental, alors les choses qui ont été révélées par le supramental, au niveau
du supramental, ou les choses qui ont été révélées par Dieu, bon… Les choses qui ont été
révélées sont toujours révélées dans un temps d'évolution de l’Humanité. Il y a des choses
qui ont été révélées voilà dix-mille ans à l’Homme, il y a des choses qui ont été révélées
voilà deux-mille ans à l’Homme, il y a des choses qui ont été révélées à la fin du siècle, il y
a des choses qui ont été révélées voilà deux-mille ans.

Autrement dit la révélation ne s’arrête pas… Ce qui arrive, c’est que quand il y a de la
révélation, l’Homme croit à la révélation… On demande à l’Homme de croire, alors
l’Homme pendant des siècles a cru parce que ça faisait partie de l’involution de l’Homme,
c’était nécessaire que l’Homme ait des formes pour établir une fondation pour l’élévation de
son Esprit. 

Avec le nouvel âge, avec la nouvelle race d’Hommes qui vient, l’Homme ne peut plus
croire, il doit savoir, ça fait que c’est plus une affaire de dire que… Comment ça s’appelle
l'affaire de la trinité là ?... Le Père, le Fils, le Saint-Esprit, puis dire : “ça, c’est un mystère
cette affaire-là, puis ça ne se comprend pas” ! Il s’agit de savoir ce que ça veut dire : le
Père, le Fils, le St-Esprit, alors…

RG : Mais on nous dit que nous sommes certains qu’il y a trois personnes en Dieu : le
Père, le Fils et le Saint-Esprit.
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BdM : Mais il faut comprendre ce que ça veut dire trois personnes en Dieu ! 

RG : Et que chacune des trois personnes est divine…

BdM : Ouais, ouais… Mais ça veut dire quoi, ça ?

RG : Que chacune a la nature de Dieu en soi…

BdM  : Ouais, mais ça veut dire quoi ?

RG : Ça veut dire que les trois font partie de la même chose, mais dans une hiérarchie…

BdM : Oui, mais ça veut dire quoi ? Où tu ne pourras plus me répondre, c’est là que ça
commence à être important… (rires du public).

RG : C’est parce qu’à un moment donné, il y a des questions, comme le disait déjà
Bernard, des réponses “sans-dessein”, des réponses… Des questions “sans-dessein”…

BdM : Non… Ce qui arrive c’est qu’à un certain moment, dans le processus des questions
puis des réponses, pour comprendre les mystères, il faut pouvoir demander des questions
impossibles, puis recevoir des réponses impossibles. Puis il n’y a rien qu’une façon de
questionner, de faire des questions impossibles puis d'y répondre – donner des réponses
impossibles – c’est au niveau du supramental, ça ne se pense pas ces affaires-là ! Ça fait
qu'autrement dit, tu es obligé de parler avec une hiérarchie qui est au-dessus de l’Homme !

RG : Alors je continue avec les réponses que j’avais ici d’ailleurs à la portée de la main.
Pourquoi ? Ben, parce que les trois personnes divines ont une seule et même nature divine.

BdM : Ah ! O.K. Ça veut dire quoi ?

RG : Hum… Ça me parait évident… Ils sont de la même nature…

BdM : Ah ? C’est évident ? C’est évident pour toi que les trois Principes… Parce que moi
pour en parler, il va falloir que j’aille avec la matraque là... Le Père, le Fils, l’Esprit-Saint,
ce n’est pas la Trinité ! Il y en a trois de trinités ! Il n’y en a pas qu’une ! Il y a la trinité
satanique : il y a Lucifer, il y a l’Antéchrist, il y a Satan. Ça, c’est une trinité satanique. Il y
a une autre trinité de la Lumière : le Père Absolu, le Christ et puis l’Esprit. Ça, c’est l’autre
trinité. 

Et puis il y a une autre trinité encore au-delà de ça qui fait la synthèse des trois trinités parce
que dans le Cosmos il y a toujours trois forces, ça fait que si tu as une trinité, puis tu as une
autre trinité, puis t’en as une autre, alors tu as une trinité négative, tu as une trinité positive,
puis tu as une trinité absolue, puis ces trois forces-là sont ensemble, on n’a pas parlé encore
de la trinité absolue, ça va venir plus tard.

Mais ce n’est pas rien que l'affaire de la trinité… Parce que si tu commences… Si les gens
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pensent qu’il n’y a rien qu’une trinité, puis qu’ils commencent à communiquer avec
l’invisible, tout ce qu’ils vont recevoir de l’invisible, ils vont prendre ça comme venant de
Dieu, quand ça peut venir de la trinité satanique ! Si le gars, il ne sait pas que ça existe la
trinité satanique, il va s’imaginer que toute la trinité, tout ce qui se passe dans sa tête c’est la
trinité de la Lumière !

Ça fait que tu finis avec des gens qui sont en contact avec des forces sataniques et puis ils ne
le savent même pas ! Et puis il y en a bien de ceux-là ! Tu ne t’imagines pas que les forces
sataniques vont te dire que ce sont des forces sataniques, ils ne sont pas caves ! Ça fait qu'ils
vont te dire que c'est des forces qui font partie de la trinité de la Lumière, puis tu embarques
dans le jeu, tu n’as aucun point de référence parce que tu n’as aucune centricité, puis là, ta
trinité, elle vient te donner le prix de l’ignorance ! 

On est obligé de savoir qu'est-ce que c'est que ça veut dire, on ne peut plus rester planté
avec des mystères qu’on ne comprend pas, on a le pouvoir de comprendre, puis on doit
comprendre ! Seulement, l’Homme ne peut pas comprendre avec son intellect ! Pour
comprendre, il faut qu’on soit en communication télépathique avec le supramental, à ce
moment-là on comprend tout. Il n'y a rien là ! 

RG : Moi ce que je peux dire, c’est qu’en suivant le petit catéchisme et en suivant Bernard
depuis trois ans, je comprends que les deux disent exactement la même chose.

BdM : Effectivement qu’on dit la même chose ! C'est les conditions de ce qu'on dit qui
changent.

RG : Ce n’est pas prouvé encore.

BdM : Ce n’est pas prouvé ?

RG : Comment les morts cherchent-ils à nous nuire en essayant de nous faire perdre la
Lumière qui est en nous ? Pourquoi les démons cherchent-ils à nous faire perdre la
Lumière qui est en nous ? Parce qu’ils détestent la Lumière, ils sont jaloux de ceux qui ont
la Lumière ? Là, je vais utiliser de plus en plus les termes de Bernard pour vous dire
exactement ce qu’il dit.

BdM : Tout ça… D’ailleurs, je m’en vais te dire une chose tout de suite…

RG : On réédite un nouveau catéchisme avec les termes de Bernard...

BdM : Non, non, non, non, non, non, non ! Tout ce qui est dans le catéchisme, c’est vrai.
C’est tout vrai ! Le point n’est pas là, c’est que ce n’est pas assez… !

RG : D’accord, mais ça, ça s’adresse à des enfants de sept, huit ans.

BdM : Oui, d’accord, mais on n’est pas des enfants de sept, huit ans ! On apprend à parler
du catéchisme !
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RG : Et ce que je veux dire, Bernard, c’est qu’il y a des gens qui ont bafoué ça... À dix ans,
c'est une “quétainerie” (de mauvais goût) !

BdM : C'est des ignorants ! C'est des ignorants ! Les gens qui ont bafoué ça, c'est des
ignorants, c'est des gens qui sont “pognés” dans leur orgueil intellectuel, je vous l’ai déjà
dit, laissez-la donc tranquille l’Église Catholique ! Elle a fait ses affaires, puis ce qu’elle a
fait c’était nécessaire, ça faisait partie des plans de l’évolution ! 

Mais si on discute de tout ça, c’est comme si tu prends la Bible. La Bible, c’est la Bible, tu
ne vas pas commencer à rentrer dans les grandes patentes de la Bible, pour les gens, les
masses mondiales, il faut que ce soit établi à un certain dénominateur commun. Si tu veux
rentrer là-dedans puis aller dans l’occulte, la Bible là, tu le fais dans des conditions qui ne
chavirent pas le monde !

Mais ce qui est important, c’est que les gens comprennent, réalisent que ces livres-là sont
grands, mais ne sont pas assez ! À un certain moment, on a besoin de savoir plus !  On a
besoin de comprendre qu'est-ce que c'est que ça veut dire, qu’est-ce qu’ils disent eux autres
intuitivement là-dedans ? Il faut qu’on le comprenne ! Il n’y a rien qu’une façon de le
comprendre, c’est la communication avec le supramental. Si on ne communique pas avec le
supramental, on ne peut pas comprendre parce qu’on pense.

RG : Avec Dieu pour le petit catéchisme ?

BdM : Avec Dieu pour le petit catéchisme. Mais la raison que je signe ça, c'est parce que je
ne veux pas qu’il y en aient qui partent puis qui disent : “lui, Bernard de Montréal, il
communique avec Dieu”... Tout le monde ferait de “l'overtime”. 

RG : Je pense que ça va être très clair à ce niveau-là. Alors, il y a des sujets si on est
d’accord avec les fondements du petit catéchisme, qui… (coupure enregistrement)...

BdM : C’est ça que je reproche à toutes les formes d’éducation qui ont été données à
l’Humanité jusqu’ici, puis ça, ça va jusqu’au temps de l’Atlantide ! Si tu prends l’Histoire
des Juifs avec Yahvé, c’est la même patente, ça faisait partie des temps ça, parce que les
gens étaient tellement sauvages dans ce temps-là que ça leur prenait une autorité ésotérique
pour les couler, mais aujourd’hui on n’est plus des niaiseux ! 

On est “sans-dessein”, mais on n’est pas niaiseux (rires du public), ça fait qu'aujourd’hui on
est arrivé à un point où on peut comprendre, déchiffrer la psychologie supramentale derrière
les mots là-dedans, puis voir que ce sont des grands livres, mais que, s’ils ne sont pas
expliqués à un autre niveau, ils peuvent créer chez les individus la crainte. 

Et c’est reconnu que les Catholiques, les Chrétiens dans le monde occidental, souffrent
énormément de crainte à comparer avec d’autres peuples comme les Bouddhistes ou les
Orientaux. Pourquoi ? Parce qu’on a peur de faire un péché, on a peur de faire ci, puis on a
peur de faire ça ! Alors expliquer le péché, puis parler d’un péché véniel ou parler d’un
péché mortel, ça s’explique occultement un péché véniel, puis ça s’explique occultement un
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péché mortel !

Seulement il faut que ça soit expliqué, parce que si ce n’est pas expliqué, à ce moment-là ça
devient un fardeau pour l’Esprit, puis ça empêche l’énergie de l’âme de réellement traverser
l’ego puis la personnalité pour former un tout, afin que l’individu puisse réellement
comprendre parfaitement, ce qui était indiqué par les pères de l’Église pour une section très
très généralisée de la société.

C’est dans ce sens-là qu’il faut voir et comprendre la relativité de la valeur de la catéchèse
avec l’autre aspect supramental ou occulte de la catéchèse ! Alors la catéchèse a préparé les
masses, a préparé l’Esprit de l’Homme, l’Esprit enfantin de l’Homme, l’Esprit de l’Homme
qui est affecté par ses émotions, comme par ses pensées, et à un certain moment, si
l’Homme réussit à dépasser son émotionnalité, sa subjectivité et qu’il commence à être dans
le supramental, et qu’il regarde la catéchèse, à ce moment-là il la comprend, il ne la nie pas.
Mais il peut lui donner une expansion, de sorte que la compréhension de la catéchèse
devient beaucoup plus vivante, beaucoup plus grande, beaucoup plus réelle. 

Moi ma petite fille, elle l’apprend la catéchèse, puis je ne l’empêche pas d’apprendre la
catéchèse, je trouve ça très bon parce que ça lui donne une base psycho-ésotérique de la
réalité, mais un jour il va falloir qu’elle comprenne la base ésotérique ou occulte de cette
réalité-là, puis elle ne sera plus affectée par les conditions psychologiques de cet
enseignement-là.

RG : On est devant des adultes maintenant Bernard, alors je n’ai pas fini, on continue avec
le petit catéchisme, quelle peine nous mérite le péché mortel ?

BdM : De quoi ?

RG : Quelle peine nous mérite le péché mortel, celui qui nous enlève la Lumière ?  Il nous
mérite deux sortes de peine, la peine éternelle et la peine temporelle, ce que les Hindous
appellent le karma...

BdM : Bon, ça, c’est bien “touchy” (délicat) ! Je vais te dire pourquoi c’est “touchy” parce
qu’à la peine est lié le mot “éternel” ! Quand tu dis à un Homme : “si tu fais telle chose, tu
es éternellement damné”, ben, à ce moment-là, lui, tu viens de lui couper le sifflet ! Il faut
comprendre ce que ça veut dire “éternel”, puis ils ne l'ont pas compris le mot “éternel” parce
le mot “éternel” veut dire : une existence en dehors du corps matériel dans lequel l’Homme
est prisonnier du temps. Ç’est ça l’éternité. 

Alors, tant que tu es prisonnier du temps, autrement dit si ta conscience est tellement
assombrie par le manque de Lumière, effectivement tu vas rester prisonnier du temps,
comme les ego qui sont morts sont prisonniers du temps,  puis tu peux rester prisonnier du
temps pendant de très longues périodes de temps, autrement dit ça va te paraître très long à
toi-même. Alors c’est ça l’affaire, le problème de l’éternité, mais il faut que ça soit
expliqué ! 

Il faut que le gars voit qu’au bout de l’éternité, il y a une sortie dans cette affaire-là. Puis ça,
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ça fait partie de la psychologie qui a été renversée par Nietzsche, parce que Nietzsche a
intuité que la psychologie de la théologie chrétienne rendait l’Homme esclave et le
descendait et appauvrissait son pouvoir de volonté, et il avait absolument raison, il avait
absolument raison ! 

La religion ou les enseignements religieux doivent “renforcir” (renforcer) l’Homme après la
mort, la fonction de la religion est de renforcer l’Homme, de lui donner une fondation pour
qu’il croit ! Et aussitôt qu’une religion commence à diminuer l’Homme, cette religion est
vouée à la mort, et la chrétienté aujourd’hui est vouée à la mort et la chrétienté mourra ! Et
elle sera remplacée par un autre niveau de conscience et une autre étape d’évolution
religieuse dans le monde entier, où l’Homme connaîtra les dimensions supramentales de la
religion et les fonctions de la religion avec le Cosmos, et pourquoi et à quoi sert la religion
sur une planète et sur les autres planètes.

RG : Et pour les gens qui ne sont pas encore capables d’arriver à ce niveau de conscience
là, est-ce qu’on peut quand même continuer à s’intéresser à cet enseignement ésotérique,
exotérique, qu’on retrouve ou dans le petit catéchisme ou dans le Coran ou dans d’autres
textes ?

BdM : Évidemment ! Les religions sont bonnes et sont nécessaires pour l’Homme jusqu’à
tant qu'il soit arrivé à un niveau où il puisse les dépasser, mais tant qu’il ne peut pas par lui-
même les dépasser, pas par imposition extérieure.... Quand l’Homme ne se sent pas assez
fort pour dépasser la religion, pour voir au-delà, “à l’intérieur de”, en relation avec lui-
même, à ce moment-là la religion est essentielle puis elle est importante, parce qu’un peuple
qui n’a pas de religion, c’est un peuple qui est déjà fini. 

La religion, c’est essentiel puis le petit catéchisme, c’est essentiel, mais à un certain niveau,
à un certain moment donné, l’Homme entre dans une phase d’évolution, puis on est dans
cette phase d’évolution là dans tous les pays du monde, et tout est remis en question, et tout
sera mis en question et tout sera détruit. Et tout sera reconstruit !

RG : Mais il y a une chose, c’est qu'il y a une époque où la religion était la mythologie, on
en est arrivé à la religion, puis plus tard, on en arrivera peut-être à la supramentale, la
“supramentalite”…

BdM : Ils m’en ont parlé de l’affaire de la mythologie cet après midi parce qu’ils m’ont dit
qu’on en parlerait de ça, parce que c’est un point important : un peuple qui est prisonnier
d’une mythologie, c’est un peuple qui est enfantin ! Puis la plupart des peuples dans le
monde sont prisonniers d’une mythologie, ce sont des peuples enfantins. Les Allemands
étaient prisonniers d‘une mythologie arienne, les Japonais ont été prisonniers d’une autre
mythologie shinto !

Tous les peuples sont pris et emprisonnés dans une mythologie, puis la mythologie, c’est le
passé, puis le passé, c’est le rêve des Humanités, et c’est une symbologie qui s’applique à
une dimension psychologique et astrale des Humanités anciennes, puis aujourd’hui il n’y a
plus rien là ! C'est des peintures psychologiques, puis c’est final. C’est bon pour les
psychologistes ça... La mythologie ! Il faut qu’on en sorte des mythologies ! 
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Le rêve, c’est une mythologie, les Hommes rêvent aujourd’hui parce qu’ils sont encore
imprégnés des pensées-formes d’une Humanité entière ! Quand l’Homme ne pourra plus
rêver, l'Homme sera automatiquement en contact avec le supramental sur les plans de
conscience, même quand il sera couché ! Tant que l'Homme rêve, c’est parce qu’il est
inconscient, la mythologie fait partie du rêve, le rêve fait partie de la mythologie. La
mythologie, c’est une prison, c’est de la boite !

Seulement, c’est une belle boite, puis on a fait dessus un art, puis on a fait dessus une
culture, de sorte qu’aujourd’hui on va à l’université puis tout le monde étudie ça, puis tout le
monde trouve ça fantastique, puis c’est fantastique la mythologie… Ce n’est pas ça que je
veux dire ! 

C’est fantastique parce que c’est beau, c’est grand, ça fait partie du drame de l’évolution
psychologique de l’Humanité, mais à un certain niveau, il faut sortir du fantastique puis
regarder la mythologie d’une façon objective et la comprendre d’une façon totale, et ne pas
être imprégné soi-même et se servir de la mythologie pour expliquer nos propres problèmes
psychologiques ! C’est un cercle vicieux ! Tu ne t’imagines pas que l’Homme va devenir
conscient en comprenant le… Comment on appelle ça ?... L'affaire d’Œdipe là ! Puis
Narcisse, puis les autres Grecs là ! Voyons ! 

L’Homme doit comprendre, se comprendre par lui-même en relation avec les forces
intelligentes en lui-même, et à ce moment-là il n’a plus besoin de la mythologie symbolique
ou de la symbologie mythologique ! Il n’en a plus besoin ! Puis tant que les peuples ne
sortiront pas de la mythologie, ils vont être prisonniers de cette forme-là, et puis laisse-moi
te dire que c’est une forme puissante, mon cher, regarde ce que les Allemands ont fait
durant la seconde guerre mondiale, tu vas comprendre !

RG : Alors, est-ce qu’on pourrait comprendre qu’il y a eu mythologie au départ, religion
par la suite, et on en arrivera bientôt au supramental ?

BdM : La mythologie… C’est la…

RG : C’est des formes…

BdM : La mythologie, c’est le tableau de fond de la religion. La religion c’est la politique
des dieux, et tant que l’Homme n’est pas sorti de la mythologie puis qu’il n’a pas compris la
religion, il est prisonnier des dieux. Puis tant que l’Homme est prisonnier des dieux, c’est un
cave. 

Parce que les dieux, c’est des êtres, des Intelligences qui sont dans d’autres dimensions, qui
ont une compréhension totale des faiblesses de l’Homme, et s'ils doivent entrer en
communication avec l’Homme pour élever son niveau de conscience, laisse-moi te dire
qu’ils vont lui faire faire de “l’overtime” pour que lui en arrive un jour, par la souffrance, à
dépasser les formes qui font que ces êtres-là et l'Homme sont séparés au lieu d’être unis, soit
dans le supramental ou sur les autres plans. 
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On ne peut plus se faire dire, Richard, on ne peut plus se faire conter des histoires ! On ne
peut plus se faire conter des histoires par des extraterrestres qui viennent ici, puis qui nous
disent : “bon, ben, l'Homme a été créé par nous autres, puis ça a été fait de même, puis le
Christ de même, et puis ce qu'il a fait, c’est parce que nous autres on est des êtres qui lui
avons fait faire”... Ça ne marche pas de même ! 

Mais si on ne sait pas nous autres, comment veux-tu qu’on puisse juger de ce qu’eux autres
viennent nous dire ? On ne sait même pas d’où ils viennent ces êtres-là ! Je te parle puis je
gueule depuis des mois à la radio, puis au téléphone, pour vous faire comprendre qu’on ne
peut plus se permettre de se faire dorer la pilule, soit par des extraterrestres ou des gars qui
sont partis en “balloune” dans la lumière. Il faut qu’on sache par nous autres-mêmes, c’est
pour ça que je dis toujours au monde : “croyez pas, puis croyez-moi pas, parce que je suis
dangereux”... !

RG : Pour qui tu travailles, Bernard ?

BdM : Pardon ?

RG : Pour qui tu travailles, Bernard ?

BdM  : Pour qui je travaille ? Je travaille, puis j’aime ça.

RG : On ne saura toujours pas pour qui ?

BdM : Je suis un agent libre, moi. Je ne demande pas de permission à personne.

RG : Les anges sont de purs esprits…

BdM : Les anges sont de purs esprits… Ouais.

RG : Donc, font partie des forces occultes, des forces invisibles.

BdM : D’accord.

RG : Dans une certaine hiérarchie, on sait qu’il y a les Dominations, les Trônes, les
Chérubins, les Séraphins etc.

BdM : Oui, d’accord.

RG : Donc, il y a une hiérarchie dans le domaine de l’invisible ?

BdM : Oui.

RG : Il y a ce qu'on appelle l’ange gardien.

BdM : Oui… Un autre.
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RG : L’ange gardien nous aide à vivre dans la lumière, en nous protégeant des dangers.
C’est ça le guide astral ?

BdM : Le terme “ange gardien”, c'est un terme qui est ambigu, parce que dans l’ange
gardien, il y a soit l’ajusteur de pensée ou il y a des guides spirituels. Autrement dit, toi si tu
meurs là, tu pourras bien décider de me contacter, puis de m’aider dans mon évolution, mais
tu n’es pas un ange gardien ! Tu es un ego en évolution qui est sur un autre plan, puis à
cause de ta position sur un autre plan, puis les liens vibratoires ou karmiques qui peuvent
exister entre nous deux, te permettent de communiquer avec moi, pour m’ouvrir les
lumières un peu.

RG : Alors ça, on appelle ça comment ?

BdM : C’est un guide spirituel. Il ne faut pas mélanger les anges avec les guides, les gens
pensent qu’ils sont en contact avec des ajusteurs de pensée, ils ne sont pas en contact avec
des ajusteurs de pensée, ils sont en contact avec des guides spirituels, ce sont des ego ! Ce
n’est pas la fin du monde les ego… Puis l’affaire de l’ange gardien, il y en a deux sortes,
c’est ambigu ce terme-là.

RG : Ça s’adresse à des enfants de six ans…

BdM : Oui, je le sais, qu’est-ce que tu veux que je te dise ? Ce n’est pas moi qui l’ai écrit.

RG : Bon, il y avait cette histoire de l’enfer, et puis dans le petit catéchisme, il y a d’autres
choses qui nous chicotent, une en particulier qui est très ésotérique... Si je peux tomber
dessus... C’est le phénomène de la transsubstantiation ou de la présence Christique dans le
pain et le vin – “hoc est enim corpus meum” – qui veut dire qu’à partir de là, par un
procédé alchimique quelconque, le corps et le sang sont réellement dans l’hostie. C’est le
sacrement qui contient réellement le corps, le sang et l’âme et la divinité de notre Seigneur
Jésus-Christ.

BdM : Il faut comprendre ça, cette affaire-là !

RG : Explique.

BdM : Le phénomène de transsubstantiation, c’est un phénomène qui fait que l’individu,
lorsqu’il est dans un état spirituel avancé, lorsqu’il est à la recherche d’une grâce
quelconque, est en harmonie vibratoire avec les forces spirituelles, et en étant en harmonie
vibratoire avec les forces spirituelles, il reçoit parce qu’il est “tuné” à ces forces-là, il reçoit
par harmonisation de l’énergie de ces forces spirituelles là, et l’énergie qu’il reçoit, il la
reçoit par le biais de sa psychologie égoïque ou sa psychologie religieuse, il reçoit le pain et
le vin.

RG : Mais pourquoi...
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BdM : C’est un symbole, c’est un rite, et tous les rites font partie d’une magie quelconque,
soit d’une magie blanche ou d’une magie noire. Celui-ci fait partie de la magie blanche,
c’est un rite qui est valable parce que le rite permet à l’individu de concentrer son énergie
émotionnelle, de centrer son énergie mentale et de se mettre en harmonie vibratoire avec les
forces qui sont en lui, de sorte que les centres s’ouvrent, il reçoit de l’énergie et il sent une
paix. C’est ça, l’histoire de la transsubstantiation. 

Il faut aller au-delà de la forme ! Tu peux conter ça à un enfant, qu’il mange la chair du
Christ puis boit son sang parce qu’un enfant ne comprend pas, puis il faut saisir son esprit
en lui donnant une forme puissante, mais quand tu es rendu à un âge de maturité, il faut aller
un petit peu plus loin, sans cela on deviendrait des…

RG : Quand on parle que c’est la présence réelle…

BdM : C’est la présence réelle dans le sens que les énergies sont là, les énergies sont
réelles. Puis si les énergies passent, c’est la réalité qui se manifeste dans l’Homme au niveau
de son Esprit, au niveau de son mental, au niveau de son âme. C’est un problème de forme
ça ! C’est tout un problème de formes, que tu lises d’un bout à l’autre, c’est tout un
problème de formes ! Tu peux lire tous les textes ésotériques du monde, c’est tout des
problèmes de formes !

RG : Mais je ne vois pas…

BdM : Il s’agit de voir au-delà de la forme, sans nier l’évidence de la valeur psychologique
des œuvres qui sont présentées à l’Homme.

RG : Quelle est la plus belle prière que nous pouvons faire ? C’est le supramental… Heu…
C’est le Notre Père... Entrer en contact avec ce supramental… Qui est aux cieux, qui est
dans le domaine de l’invisible, etc. etc. Que son règne arrive. Que sa volonté se fasse…

BdM : C’est la plus belle prière parce que dans l’état psychologique de l’Homme qui prie, à
ce niveau-là de l’expression spirituelle en lui, cette prière-là fait que l’individu se réalise
inconsciemment si tu veux, mais spirituellement, il se réalise dans l’unité de ce qui est en
haut et de ce qui est en bas, c’est pour ça que c’est la plus belle prière. 

Mais lorsque l’Homme est conscientisé, il n’a plus besoin de ça ! Il est déjà dedans, mais
tant qu’il n’est pas conscientisé, c’est une belle prière, et la prière lui donne des forces, lui
donne du courage, lui donne toutes sortes de valeurs morales parce que ses centres s’ouvrent
automatiquement. Quand tu t’ouvres à l’Esprit, même si tu es inconscient, tu t’ouvres à
quelque chose, quand tu t’ouvres à quelque chose, tu t’ouvres à quelque chose… Une très
belle prière.

RG : Pourquoi dit-on que… Puis là, c’est un autre sujet, la Sainte Vierge qui a réussi à
faire faire au maître, le Christ, des choses miraculeuses là, à Cana avant que ce soit son
temps, parce que le Christ lui avait répondu à la sainte Vierge : “ce n’est pas mon temps,
de remplacer l’eau en vin”, puis elle a réussi… Pourquoi dit-on que la Sainte Vierge était
Immaculée dans sa conception, c’est-à-dire qu’elle a été préservée du péché originel ? Etc.
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BdM : La Vierge n’avait pas de karma, c’est ça que ça veut dire, un point c’est tout. 

RG : On va réactualiser tout ça…

BdM : Elle n’avait pas de karma la Vierge ! La Vierge quand elle est venue ici, elle s’est
incarnée, elle ne s’est pas réincarnée… Elle s’est incarnée, elle vient des plans supérieurs,
elle vient d’une planète très évoluée, puis elle est venue ici comme support moral pour le
Christ, pour le Nazaréen. Elle n’avait pas de karma, ces êtres-là n’ont pas de karma, ils
viennent ici, puis quand c’est le temps, ils se font contacter, et puis après ça, ça marche…
Elle n’avait pas de karma, c’est pour ça qu’elle n’avait pas de péché originel. Le péché
originel, c’est le karma, elle n’en a pas.

RG : Que pense Bernard de ce qu’on appelle les vertus ? Ce sont des attitudes humaines,
mais qui nous ramènent vers les plans spirituels.

BdM : Les vertus sont bonnes jusqu’à tant que vous deveniez conscients. Quand vous êtes
conscients, vous n’avez plus de vertus. C'est des formes les vertus !  Les vertus sont bonnes
au niveau social, au niveau humain ces choses-là servent, ces formes-là servent pour créer
une société de plus en plus humanisante. Il y a des gens qui ont des vertus, puis ils
deviennent prisonniers de leurs vertus et ils deviennent de plus en plus inconscients à cause
de leurs vertus.

Alors dans les vertus, il y a du positif, il y a du négatif ; il y a des vertus qui sont bonnes, il
y a des vertus qui ne sont pas bonnes, il y a des gens qui font de “l’overtime” avec les
vertus. La vertu… Un Homme qui a trop de vertus, il est débalancé ; si tu es trop bon, t'es
cave, qu’est-ce que tu veux que je te dise ! Si t'es “bonnasse” (bonté excessive par naïveté),
ben, ce n’est pas une vertu, c’est de l’ignorance ! Tu te fais vampiriser ! 

Les vertus, il faut regarder ça avec une loupe. Les vertus sont polarisées, alors il y en a qui
font de “l’overtime”, il y en a qui en font moins, puis quand tu es juste au centre, ben, à ce
moment-là, tu es balancé, ta vertu est balancée, ça a du bon sens ta vertu, à ce moment-là
c’est parce que tu es conscient, puis c’est la conscience qui va faire balancer ta vertu, établir
de l’équilibre dans ta vertu. 

La vertu, ça fait partie des qualités puis des défauts, puis tant que l’Homme a des qualités,
tant que l’Homme a des défauts, il est inconscient. Tu n'es pas supposé avoir des qualités
puis tu n'es pas supposé avoir des défauts ! Si tu as des défauts puis des qualités, c’est parce
que tu es inconscient. Quand tu es conscient, il n’y a plus de qualités puis il n'y a plus de
défauts ! 

RG : Puisqu’on trouve dans le petit catéchisme quand même l’essentiel, puis ça m’a tout
l’air que Bernard est bien d’accord avec ça, mais il faut le réactualiser…

BdM : Je suis d’accord avec toi.

RG : Le mettre à un autre niveau… Il y a quand même une question qui m’intrigue bien
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gros puis qui m’énerve, la 582, qu’on apprend en quatrième année : quel péché commettons
nous quand nous manquons à une obligation qui est légère, mais que nous pensons grave,
on commet un péché mortel, c’est-à-dire on éteint la lumière en nous ?

BdM : Comment…? Recommence

RG : Bon. Quelle sorte de péché on commet lorsqu’on commet… On manque à une
obligation légère, ce qui devrait faire un péché véniel, c’est-à-dire baisser la flamme qui est
en nous, baisser la lumière qui est en nous, on pense que c’est mortel…

BdM : Mouais…

RG : Mais ça ne l’est pas en réalité, c’est léger.

BdM : Mouais…

RG : Mais parce qu’on pense que c’est mortel, c’est mortel. C’est ce qu’on dit ici.

BdM : Ouais, ouais, ouais…

RG : Autrement dit, tout est dans la tête.

BdM : Psychologiquement, si tu penses que c’est mortel, ça va être mortel, puis tu vas
souffrir mortellement dans le sens que tu vas y penser, puis tu vas t’en faire pour rien, mais
karmiquement, c’est une autre patente. Autrement dit, si tu es ignorant, tu ne vas pas être
responsable karmiquement de ton ignorance, mais tu vas souffrir psychologiquement de ton
ignorance.

RG : C’est ignorant que le feu brûle, mais tu te mets la main dedans ?

BdM : Ah ! On ne parle pas d’expérience physique, c’est important la différence. Si tu
penses que c’est un péché mortel toi, de faire une chose, puis dans le fond, c’est rien qu'un
petit péché véniel, c’est tout des valeurs relatives psychologiques, tu vas souffrir
psychologiquement, tu vas penser que tu as fait un péché mortel jusqu’à tant que tu te
réveilles un jour, mais karmiquement, tu n’as pas fait de péché mortel, comprends-tu ce que
je veux dire ? 

Bon, ben, je vais l’expliquer d’une autre façon. Une personne qui veut étudier son karma,
qui veut voir s'il a du karma ou si les gens ont du karma, c’est facile, tu n’as qu’à regarder
au-dessus de la tête d’une personne ! Au-dessus de la tête des gens, il y a un fil qui part du
centre en haut là, c’est un petit fil blanc très mince... pas le fil ici là, celui-là, puis il monte
ce fil-là, puis si tu rentres en esprit dans ce fil-là, puis qu'il ne “grouille” pas “pantoute” (du
tout) ce fil, c'est parce que dans l’action, l’action de la personne, il n’y a rien qui
s’enregistre. Quand il n’y a rien qui s’enregistre, il n’y a pas de karma. 

Ça fait que la petite fille elle, qui pense qu’elle fait un péché mortel, si tu regardes son fil,
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quand elle fait son action, tu vas voir que son fil, il ne “grouille” pas, il est neutre, c’est rien
qu’un problème d’ignorance. Mais elle, psychologiquement, elle peut en souffrir, d’ailleurs
tous les gens dans la salle ont eu des périodes dans leur vie où ils ont souffert
psychologiquement, parce qu’ils ont pensé qu’ils n’étaient pas bons ou qu'ils n'étaient pas ci
ou qu'ils n'étaient pas ça. Puis aujourd’hui, ils commencent à se réveiller puis à réaliser qu’il
n’y avait rien là, mais dans ce temps-là, ils ont souffert pareil ! Pourquoi ? C’est ça
l’ignorance !

RG : Une question ici : Les peines – à la question 578 – ce sont des souffrances ou des
purifications que nous devons endurer dans cette vie ou dans l’autre.

BdM : Les quoi, les peines ?

RG : Les peines, les souffrances que nous devons endurer dans cette vie ou dans l’autre.

BdM : Tu les endures tant que tu n’as pas compris ta leçon. Quand tu as compris ta leçon,
tu ne les endures plus. Ça, c'est la base de la conscience supramentale, quand tu as compris
ta leçon, tu as développé tes centres, tu ne peux plus souffrir.

RG : Alors le corollaire de la question que je te posais tantôt, ce serait l’inverse :
Quelqu’un qui pense que ce n’est pas grave, mais dans le fond, c’est grave, va-t-il subir les
conséquences de son acte ?

BdM : Non ! Il n’y a pas de conséquence, il n'y a rien que de l’ignorance.

RG : Non, non, on parle du contraire là. C’est grave, il pense que ce n’est pas grave, il fait
pareil.

BdM : Même chose ! Même chose, même patente, c’est la même Loi de polarité qui
s’établit.

RG : Donc il n’y a pas de Lois cosmiques auxquelles on peut être infidèle, qu’on peut
transgresser ? Tu peux faire comme tu veux, dans le fond, ça dépend de ce que tu as là ? Si
tu transgresses une Loi cosmique qui est grave, parce que tu ne sais pas qu’elle est grave, il
ne se passe rien ?

BdM : Mais non ! C’est de l’ignorance ! Il faut que tu sois conscient, puis si tu es conscient,
tu ne le fais pas.

RG : Alors tu abrutis des êtres humains, tu en fais des militaires puis tu les fais attaquer,
puis tu leur fais faire n’importe quoi parce que tu les abrutis dans le cerveau avec des
drogues.

BdM : Exactement. Exactement !

RG : Quand on pense comme ça, on peut faire de grandes choses ?
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BdM : Regarde ce qui se passe au niveau de la guerre !

RG : Alors d’après Bernard, il n’y a pas de Lois cosmiques auxquelles on doit absolument
se plier, si on…

BdM : Tu ne peux pas te plier aux Lois cosmiques si tu n’es pas conscient, quand bien
même tu serais bourré de vertus puis ça te sortirait par les oreilles comme des champignons,
si tu n’es pas conscient, tu ne te plies pas aux Lois cosmiques, tu ne sais même pas que ça
existe ! Il faut que tu sois supramental pour te plier aux Lois cosmiques, tu n’as pas le choix.
Si tu es inconscient, tu ne te plies pas aux Lois cosmiques, c’est ça l’involution, c’est pour
ça qu’on est rendu aujourd’hui avec la civilisation qu’on a ! 

Les gens ne se plient pas aux Lois cosmiques, les gens peuvent se plier à des Lois morales
qui sont établies par la société, qui sont établies par une religion, regarde l’ayatollah aux
Indes, pas aux Indes… Là-bas là… C’est un exemple, il est parti lui, puis les gens partent
avec ! Puis il y a toute une population… Même chose, l’ignorance, c’est l’ignorance. Quand
bien même tu interpréterais les textes, tu interpréterais les textes, ça, c’est l’affaire des
textes… Ça fait partie de l’ignorance de l’Homme. Les Lois cosmiques, c’est au-dessus de
ça ! 

Si un Homme est inconscient, il ne peut pas se plier aux Lois cosmiques, mais il peut faire
interférence avec les Lois cosmiques, c’est ça qu’il fait tout le temps.

RG : Et il n’y a pas de conséquence à ça ?

BdM : Ah ! Il y a une conséquence ! Il y a un karma mondial qui s’accumule, on a des
tremblements de terre, puis on a des ci puis des ça, la maladie, puis la peste puis tout le mal
qui existe.

RG : Alors comme autrefois, on va se mettre à genoux toute la gang, pour essayer
d’enlever un peu le karma mondial ?

BdM : Non ! Ça ne change rien ça. Ça, c’est des histoires de grand-mère !

RG : La peste, les tremblements de terre, les raz-de-marée les orages...

BdM : Non, non, ça ne change rien Charly, inquiète-toi pas !

RG : C’est tout à cause de nous autres, même les tremblements de terre, puis les volcans
qui font irruption, alors on va jeter une vierge dans le volcan pour que ça arrête le
volcan…

BdM : C’est ça que les Indiens faisaient !

RG : C’est ce qu’ils faisaient !
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BdM : Ouais, ça n'a rien changé ! (rires du public).

RG : C'est justement, quand Bernard nous dit qu'on en a les conséquences dans le karma
mondial par les tremblements de terre, les volcans, je trouve qu’on recule quand on entend
ça.

BdM : On recule où ?

RG : On recule à l’époque où les Indiens faisaient ça !

BdM : Ce n’est pas qu’on recule, on ne fait pas les mêmes actions. Le karma mondial, c’est
là !

RG : C’est ce qui provoque les tremblements de terre, les éruptions de volcans ?

BdM : C'est tout lié ! Les tremblements de terre, toutes les conditions du mal planétaire,
c’est tout lié aux pensées puis aux émotions humaines, ça ! Va sur ces plans-là, va voir, tu
vas voir comment est-ce que c’est ! Regarde le karma qui est fait contre les animaux, je l’ai
vu moi, le karma qui est fait contre les animaux, je te dis que ce n’est pas un cadeau ! C’est
là ça, éventuellement ça s’accumule, ça s’accumule, puis ça s’accumule ! Puis quand c’est
trop, là ça nous tombe sur la tête, puis on le subit, on ne vit pas dans un vase hermétique,
nous autres, dans l’espace-temps ! Voyons ! C’est là.

RG : On va faire un raisonnement vraiment très intellectuel : Dieu s’est manifesté dans la
création, il a commencé par les anges et les différentes hiérarchies dans le monde invisible,
qui étaient plus près de la lumière, il s’en vient dans la matière, il commence par créer dans
la matière, ce qui est la différence entre la lumière et les ténèbres, ensuite les planètes, et
sur les planètes il met les minéraux, les végétaux, les animaux... Et il finit par l’Homme,
autrement dit ce qui est dans le plus bas de la manifestation de Dieu, ce qu’il y a dans le
plus terre à terre, dans le plus bas, le dernier dans la manifestation de Dieu, ce ne sont pas
les végétaux ni les minéraux, c’est l’Homme, l’être humain.

BdM : Ce n’est pas vrai ! Pas vrai !

RG : Parce que ça a été la dernière chose qu’il a faite et après il s’est reposé, et il se
repose encore ?

BdM : Non, non, non, non, non ! L’Homme, c’est le premier être qui a été créé sur la
planète ! Les animaux sont venus après, les plantes après, puis les minéraux après dans
l’éthérique, les formes étaient créées dans l’éther avant ! La manifestation de la création
s’est faite sur les autres plans avant que ça se fasse ici, c’est le dernier des plans qui a été
manifesté ici !  

Nous autres, on s’imagine que c’est la matière qui a commencé puis les plantes, puis les
animaux, puis les Hommes parce qu’il y a des relations de croissance entre les deux, un sert
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de support à l’autre, c’est évident ! Mais au niveau de la création, c’est l’inverse ! Au niveau
de la création, c’est l’Homme qui a été le premier créé, l'Homme a été créé durant la période
Saturnienne, Charly, attends une minute ! Hé ! Ce n’est pas d’hier ! L’Homme est venu
avant les animaux ! 

RG : Ben, je lis la Bible… Quand ils disent que…

BdM : Ah ! Ouais, ben oui, la Bible ! Tu lis la Bible ésotériquement, tu ne la lis pas
occultement !

RG : On commence par les animaux et Dieu vit que cela était bon et le jour suivant, il créa
les végétaux, et après ça les animaux…

BdM : Non, la Bible c’est occulte ! Ce n’est pas exotérique !

RG : Mmm… D’accord.

BdM : C’est occulte la Bible ! S’il y en a un qui le sait ici, c’est bien toi !

RG : Oui, mais n’empêche que les gens se posent la question, c’est que quand tu vois la
manifestation…

BdM : Ouais ! Là, on est bon, parfait ! (rires du public).

RG : Alors l’Homme a été créé avant les animaux et les végétaux, sur un autre plan.

BdM : Je vais te donner un autre exemple du danger de la compréhension exotérique de la
Bible, l’interprétation psychologique qui fait plaisir à l’ego ! Il y en a, il y a des groupes
religieux qui ont lu dans la Bible qu’à la fin des temps, les morts vont ressusciter là ! Bon !

RG : La résurrection de la chair !

BdM : Ah ! Ouais, Ouais, Ouais, Ouais… La résurrection de la chair… Il faut comprendre
ce que ça veut dire cette affaire-là ! La résurrection de la chair, c’est la conscientisation de
l’Homme ! L’Homme va devenir conscient ! Il ne faut pas s’imaginer que les cadavres vont
sortir des cimetières qu’on déneige (rires du public). Vous riez, mais il y en bien qui le
pensent… Voyons ! Il faut comprendre la Bible, c’est occulte la Bible, Richard ! Les initiés
ne peuvent pas conter leur vie, ils sont obligés de diminuer l’intensité de leur savoir à
l’Homme et suivre les étapes de l’évolution de l’Homme. 

Là, l’Homme aujourd’hui est intelligent, il est prêt à connaitre, l'Homme, mais avant, il
n’était pas prêt à connaitre. La preuve, c’est que le Nazaréen, il est venu voilà deux-mille
ans, il n’y a personne qui n'a rien compris, on se casse encore la gueule aujourd’hui ! Là, il y
a du monde qui commence à comprendre ce qu’il voulait dire, pourquoi ? Parce qu’ils se
conscientisent ! Il faut être objectif, il faut être raisonnable, il ne faut pas rien que fonder les
valeurs qu’on a ! 
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Moi j’aime bien ça la religion, c’est fantastique la religion, mais il faut comprendre les
limites et ses besoins, et la nécessité du pourquoi elle a été créée ! Sans ça, on s’en sortira
jamais, on va être comme des “bravaches” toute notre vie ! Puis les gens, ils n'aiment pas ça,
puis les gens en ont peur, il y a du monde qui vient me voir, puis ils me disent : “monsieur
Bernard ou Bernard, je vous aime bien gros, vous êtes bien fin, tout ça, mais je me tiens à
distance”… Tiens-toi à distance, tu fais bien, tu fais bien ! Parce que si tu te rapproches trop
de moi, moi je vais te parler, puis tant que je te parle, je vais te changer, c'est évident : tu
n’as pas de choix ! Tu n’as pas le choix, moi je vais toutes les détruire les formes, toute la
“game”… Fin de l’enregistrement.

18B - LES DONS DU SAINT-ESPRIT 

RG : Alors Bernard, si vous mourez, Monsieur Bernard…

BdM : Ça regarde pas personne si je meurs !

RG : Non ?

BdM : Ça me regarde…

RG : Qu’arrivera-t-il de votre corps, incinéré, embaumé, assomptionné ?

BdM : Voyons ! Passe donc à une autre question !

R G : Bon, parfait ! Que faire de nos morts, l’incinération est-elle préférable à
l’embaumement et à l’enterrement ? On va mettre ça en dessous de l'arbre de Noël... Celle-
là, voulez-vous la répondre ?

BdM : Oui. D'abord, ça dépend des morts, ça dépend du choc. Quand les gens meurent,
qu'ils se retrouvent sur un autre plan, puis qu'ils se voient incinérés, souvent ça leur crée un
choc parce que souvent, ils ont une certaine affinité avec leur corps  matériel, il ne réalisent
pas, ils ne croient pas encore qu'ils sont morts. Souvent ça leur prend du temps pour réaliser
qu'ils sont morts. Puis d'un autre côté, ça peut les aider à évoluer parce qu'une fois que le
corps matériel est détruit, à ce moment-là ils ne peuvent pas le voir. Ça fait que
l'incinération a du bon.

Si les gens sont enterrés, à ce moment-là la possibilité du choc post-mortem est moins
grave. L'affaire de l'incinération, c'est que si le corps est détruit tout de suite parce que
souvent les gens traînent autour du corps, si le corps est détruit tout de suite, souvent ça va
leur créer un choc. Parce que quand les gens meurent, comme je disais, ils ne veulent pas
toujours accepter qu'ils sont morts.
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Ça fait que le problème de l'incinération ou le problème de l'inhumation, c'est un problème
qui est purement technique, puis qui relève souvent de l'expérience du défunt et aussi de la
sagesse psychologique de ceux qui s'occupent des funérailles. Mais il n'y a rien là ! D'un
côté ou de l'autre, il n'y a rien là parce que si le gars il est mort, puis il ne veut pas
l'admettre, ben, un jour il va être obligé de l'admettre, puis s'il l'admet puis il passe, ben, tant
mieux ! Ça fait partie de son expérience. Mais ce n'est pas à vous autres de vous casser la
tête avec ça ! 

RG : Qu'est-ce qui fait que les animaux ont un karma, ce qui leur fait valoir un karma,
qu'est-ce qui fait que les animaux peuvent avoir un karma ? 

BdM : Les animaux n'ont pas de karma, je ne sais pas où vous avez pêcher ça, les animaux
n'ont pas de karma ! Point final ! Ils souffrent, les animaux souffrent de l'Homme, mais les
animaux n'ont pas de karma. Les animaux sont régis par les forces élémentales de la nature
et obéissent aux forces élémentales de la nature parce qu'ils n'ont pas d'ego. Le karma
commence avec l'ego. 

RG : L'égrégore, qu'est-ce que c'est ?

BdM : L'égrégore, c'est l'accumulation des pensées négatives puis des émotions négatives
de toute une Humanité. C'est l'égrégore qui une fois accumulé, et qui une fois devenu trop
lourd, s'abat sur une planète et créé les évènements qui se produisent sur la planète qui sont
liés au karma mondial. 

Alors aussitôt que vous pensez, aussitôt que vous commettez des actions qui sont négatives,
qui ne  sont pas en harmonie avec les Lois universelles – parce que vous êtes inconscients –
vous créez, vous ajoutez à l'égrégore de la planète. Les égrégores... Chaque nation a un
égrégore, ça s'accumule, elles émettent un égrégore suivant leurs actions, les peuples ont un
égrégore suivant leur personnalité, suivant leurs activités nationales.

RG : La réincarnation, qu'est-ce que c'est ?

BdM : La réincarnation, c'est un processus par lequel l'ego revient dans un corps matériel,
reconstruit les corps subtils et un corps matériel, et revient dedans pour son expérience tant
qu'il n'a pas été libéré totalement de la Loi karmique. Une fois qu'il est libéré de la Loi
karmique, il ne se réincarne, plus mais il peut s'incarner, c'est une Loi d'harmonie, c'est une
Loi de balance. Ce qui a été défait doit être refait, ce qui a été mal fait doit être bien fait. 

Alors au cours de l'expérience, si la réincarnation n'existait pas, les ego ne prendraient pas
d'expériences et l'âme ne pourrait pas évoluer. Alors la réincarnation, c'est ça ! Lorsqu'un
ego est arrivé à un stage d'évolution suffisamment élevé pour être sur le plan de l'âme, à ce
moment-là il s'ajuste à l'énergie de l'âme et ne se réincarne plus, il n'est plus sujet aux Lois
karmiques, il n'est plus influencé par les Lois planétaires, et à ce moment-là il devient agent
libre, mais il peut s'incarner sur une planète pour faire un travail quelconque.

RG : Comment as-tu pu parvenir à une conscience consciente parmi un peuple
inconscient ?
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BdM : Le développement de la conscience du supramental, c'est un développement qui est
personnel, interne, chez l'Homme. Ça n'a rien à faire avec un peuple ou une nation, c'est un
travail que les Forces font chez l'Homme et qui rend l'Homme de plus en plus centrique,
c'est-à-dire de plus en plus conscient. C'est un travail personnel, c'est un travail interne ; que
vous soyez dans la masse, ça ne change rien.

RG : Alors qui te dit que la Ste Vierge n'avait pas de karma ?

BdM : C'est eux autres qui le disent. La Vierge n'avait pas de karma, la Vierge venait
d'Orion. Sa planète, la planète d'origine de la Vierge, c'était Orion, et la Vierge faisait partie
du conclave des Éternels. La Vierge, c'était un Esprit très évolué. Quand elle est venue sur
la Terre, elle est venue pour créer un support pour le Nazaréen pour sa vie très pénible
d'initié. Ces êtres-là n'ont plus de karma.

RG : La question au début, c'était : qu'est-ce que le karma ?

BdM : Le karma, c'est l'accumulation d'énergie négative qui forme l'égrégore des peuples et
qui se rattache sur le plan individuel au niveau de l'expérience de l'Homme. C'est une
mémoire de toutes les activités négatives et inconscientes qui enfreignent l'évolution. Et
tous les ego en évolution, tant qu'ils n'ont pas atteint un niveau suffisamment élevé pour
représenter sur un plan matériel les activités totales de l'âme, accumulent un karma, et ce
karma-là doit être, quelque part dans le temps, repayé ; je dis “payé” entre parenthèses. Il
doit être vécu. 

Si vous tuez quelqu'un aujourd'hui, c'est évident que quelque part, vous allez revenir puis
vous allez “payer” la dette de cette action. Si vous volez les Hommes, éventuellement
quelque part, vous allez être obligés de revenir et “payer” ça. Et le karma des individus
aujourd'hui est très lourd parce que ça fait seulement quelques années, quelques siècles, que
l'Homme a atteint un très haut niveau de civilisation humaniste, démocratique. 

Dans le passé, pendant certaines périodes comme au Moyen Âge, l'homme souffrait
énormément, les femmes ont souffert énormément des hommes, les hommes ont souffert
énormément au niveau social, et il y a eu énormément de karma d'accumulé. Durant la
période romaine, il y a eu énormément de personnes qui ont souffert, au niveau de l'Empire
Romain, ainsi de suite.

Alors il y a eu beaucoup de barbarisme, puis aujourd'hui beaucoup de personnes souffrent
d'un karma qui a été établi dans leurs actions antécédentes, et ce karma-là doit être vécu
dans l'expérience présente. C'est un équilibre, seulement le karma, en général, il est établi
sur une longue période de temps parce que si l'Homme “payait”, si la Loi de distribution du
karma était instantanée, ça serait absolument impossible pour les civilisations de croître
parce que les civilisations se détruiraient automatiquement.

Alors c'est pour ça que souvent les ego prennent un certain nombre d'années avant de se
réincarner pour trouver les situations les plus favorables à une évolution future, et en même
temps, ça permet aux civilisations de continuer à évoluer sans qu'elles soient détruites avant
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terme. 

Le karma, c'est personnel, c'est individuel, puis on n'y échappe pas. Éventuellement on en
sort et on en devient totalement libéré lorsqu'on est conscient, parce qu'un Homme qui est
conscient devient conscient de l'illusion du libre arbitre, et lorsqu'il est conscient de
l'illusion du libre arbitre, à ce moment-là il fusionne de plus en plus avec l'Esprit, avec
l'Intelligence universelle, de sorte que toutes ses actions sont en harmonie avec cette
Intelligence-là. Alors il n'y a plus de karma ! 

RG : Deux questions sur Jésus-Christ. Jésus-Christ disait d'avoir la foi et toi, tu dis de ne
pas croire, comment concilier les deux ? 

BdM : Bon ! Quand le Nazaréen disait d'avoir la foi, il parlait en relation avec un état
d'esprit. Quand je dis que l'Homme ne doit pas croire, je parle en relation avec un état
d'âme. Aujourd'hui, dans le temps qui vient, dans les temps qui viennent, la foi devient...
Parce que l'Homme devient conscientisé, parce que l'Homme est en contact avec le
supramental, la foi qui était une attitude de l'esprit est remplacée par une attitude de l'âme. 

Et quand une attitude remplace une autre attitude, à ce moment-là l'autre attitude n'est plus
nécessaire parce qu'il y a eu une évolution de vécue et d'entreprise.

C'est évident que si l'Homme fonctionne au niveau de son ego et qu'il fonctionne au niveau
de sa pensée personnelle, la foi est nécessaire parce qu'elle lui donne un support dans la vie.
Mais lorsque l'Homme est en contact avec les forces spirituelles et qu'il peut communiquer
avec ces forces-là, à ce moment-là la foi n'est plus nécessaire parce qu'il est dans un autre
état, et cet état, c'est un état d'âme qui permet à l'ajusteur de pensée de communiquer
directement, de fusionner de plus en plus avec l'âme de l'individu, de sorte que la foi est un
état d'esprit dépassé, mais qui était auparavant nécessaire pour l'évolution de l'Homme ou de
la société.

RG : Pourquoi Jésus s'est-il suicidé sur la croix, il aurait pu tempérer son enseignement et
finir son séjour de manière naturelle ?

BdM : Ça, c'est une hypothèse, puis les hypothèses sont discutables ; le Nazaréen ne s'est
pas suicidé sur la croix, mais ça, ça devient une position occulte, je n'ai pas l'intention de
discuter s'il s'est suicidé ou s'il ne s'est pas suicidé. Si vous établissez qu'il s'est suicidé, ben,
à ce moment-là demeurez avec votre hypothèse. Les initiés ne se suicident pas et sont
incapables de suicide. S'il y a une chose à dire sur ça, c'est ça, c'est que les initiés ne se
suicident pas. Surtout un inité comme le Nazaréen qui est un des plus grands êtres qui n'est
jamais descendu sur la planète Terre. Ça fait que c'est une façon très intellectuelle de voir le
problème de l'initié qu'on appelle le Nazaréen.

RG : Si tout est su, tout est connu, où commence et ou s'arrête le libre choix ?

BdM : La réponse est dans la question. Si tout est su, tout est connu, le libre choix n'existe
pas. Le libre choix existe dans la mesure où l'ego est dans l'illusion du libre arbitre, l'ego est
dans l'illusion du libre arbitre tant qu'il n'est pas conscient de l'Intelligence en lui qui se
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“superimpose” (superpose) sur son intelligence, ce qui fait partie de l'évolution, une
nouvelle étape. 

Lorsque l'ego est conscient de la “superimposition” d'une autre Intelligence en lui, d'une
autre Volonté en lui, et d'un autre Amour en lui, il devient conscient que son activité en tant
qu'Homme devient de plus en plus une activité de fusion dans laquelle le libre arbitre est
une illusion égoïque, et de laquelle se développe chez lui un autre état de liberté et la liberté.

La liberté étant l'harmonisation entre l'Homme et les Forces universelles, et comme les
Forces universelles sont en dehors du temps humain et que ces Forces construisent les
pensées qui servent à l'évolution de l'Homme ou d'une civilisation, c'est évident que tout est
su et tout est connu. 

Je sympathise avec l'Homme au niveau du libre arbitre parce que c'est difficile à l'Homme
de concevoir qu'il n'a pas de libre arbitre, mais l'Homme a un libre arbitre tant qu'il est dans
l'illusion du libre arbitre. Plus il se conscientise, plus il réalise l'illusion du libre arbitre, et à
ce moment-là, il réalise que le libre arbitre est une illusion. Et c'est seulement dans son
expérience de cette compréhension-là qu'il sait que le libre arbitre est une illusion, il sait
dans ce temps-là qu'il est obligé, il est forcé par la psychologie de son ego de croire que le
libre arbitre existe, et ça, ça fait partie de son évolution, de sa conscience, et éventuellement,
probablement, s'il doit, il en découvrira les autres aspects. 

Mais ce n'est pas une question qui se répond sur le plan philosophique ou qui se réfléchit
psychologiquement. Les gens qui croient qu'ils ont du libre arbitre ne peuvent pas faire
autrement, et c'est normal, et les gens qui savent que le libre arbitre est une illusion le
savent, et c'est normal. Les positions respectives des deux parties doivent être respectées
parfaitement.

RG : Le maître de la fraternité blanche universelle, Omraam Mikhaël Aïvanhov, qui est-il ?
Serait-ce la réincarnation de St Jean, le futur régent de la planète ou celui qui installera la
synarchie ?

BdM : Ce n'est pas à moi de parler de cet homme-là, il est initié, les maîtres travaillent sur
la planète, font un travail, et si vous avez des questions à connaître de la vie occulte ou de la
vie, ou du mandat de ces hommes-là, mettez-vous en contact avec eux autres et demandez-
leur personnellement. Ça ne me regarde pas, même si je le sais, ce n'est pas à moi de parler
en public de ces hommes.

RG : Bernard, qu'est-ce que c'est, lorsque la nuit je ne pense pas, je lis ma pensée sur une
feuille, ma pensée est extérieure, mais je la lis dans l'intérieur ?

BdM : Vous vous servez de votre écran mental !

RG : C'est de “l'overtime” ?

BdM : Non, c'est que la personne se sert de son écran mental, et l'écran mental de cette
personne-là, c'est un écran mental assez spirituel ; il n'y a pas de problème au niveau de
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cette personne-là qui a écrit cette note.

RG : Qu'est-ce que l'Amour avec un grand A ? Pas d'émotion ?

BdM : L'Amour, c'est un Principe universel, c'est une Force qui pénètre l'Homme, c'est une
Force qui se manifeste dans l'Homme. Sur le plan cosmique, cet Amour-là n'a aucun
sentiment, n'a aucune émotion, il transcende la dimension humaine, et l'Homme, si cette
énergie ou ce Principe doit se manifester chez l'Homme, l'Homme devient à ce moment-là
un canal pour cette énergie-là. Si l'Homme a  moindrement de l'émotion, il souffre de cette
énergie-là parce qu'elle est trop forte, trop grande.

RG : On dirait qu'il y a abus de radiographies spécialement dans la province de Québec,
qu'on prend trop de radiographies, est-ce que ces radiations sont néfastes à l'Homme,
pourquoi ?

BdM : L'Homme... La science va évoluer comme elle a toujours évolué, et un jour, la
radiographie telle qu'elle est aujourd'hui ne sera plus néfaste aux cellules humaines parce
qu'elle ne sera plus radioactive. D'ici à ce temps-là, les scientistes font de leur mieux pour
découvrir des méthodes pour soigner l'Homme, mais ces méthodes-là seront dépassées. En
attendant l'Homme devra être conscient des dangers de la radiographie s'il y a une trop
grande accumulation de ces forces-là dans ses cellules. Et ça, c'est déjà connu.

RG : Bernard, tu as mentionné tantôt, que la religion, telle qu'elle l'était dans le passé,
était nécessaire à l'évolution, pourquoi alors elle s'efforçait de maintenir l'Homme dans
l'ignorance ? Parce que c'était dans son plan d'évolution ?

BdM : La religion a été donnée à l'Homme pour l'amener petit à petit à conscientiser ses
instincts, et aussi pour donner à l'Homme une prise de conscience à son niveau d'un monde
ou de mondes, ou de réalités qui existaient en dehors de l'espace-temps. S'il n'avait pas été
donné à l'Homme de religions, il se serait plongé automatiquement dans un matérialisme
abominable qui, éventuellement, l'aurait amené à sa perte.

Alors les religions ont servi l'Homme, d'ailleurs les religions ont été données à l'Homme par
des initiés et les limites des religions sont connues des initiés, mais lorsqu'elles sont données
à l'Homme dans un cycle historique quelconque, elles ont un but précis, et l'Homme en
bénéficie jusqu'au moment où il doit aller plus loin. Et lorsque l'Homme est prêt à aller plus
loin, à ce moment-là la fonction des religions cesse et l'Homme tombe dans un autre état de
conscience.

RG : Troublé par l'étude de la Bible, que dois-je répondre à cette question : Si vous ne
naissez de l'Eau ou d'Esprit, vous ne pouvez entrer dans le royaume de Dieu, nul ne vient
au Père que par Jésus-Christ ?

BdM : Bon ! Ça, ça fait partie du dogme chrétien. Si vous ne naissez de l'Eau de l'Esprit, ça
veut dire que si vous ne devenez pas conscients...

RG : De l'Eau et de l'Esprit !
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BdM : C'est la même chose. L'Eau, c'est l'Esprit. Si l'Homme ne devient pas conscient,
l'Homme ne peut pas avoir contact avec le Père parce que le Père c'est la Volonté, c'est-à-
dire que l'Homme n'est pas dans la Volonté universelle, il ne peut pas comprendre l'Amour
universel qui est le Fils, et il ne peut pas avoir l'Intelligence universelle qui est le contact
avec le supramental. Alors l'Homme doit devenir conscient, c'est-à-dire qu'il doit naître de
l'Eau et de l'Esprit. 

L'Eau, c'est la manifestation psychologique de l'Esprit dans la conscience humaine au
niveau du symbole qui se rapporte à la conscientisation de ses formes, et l'Esprit, c'est
l'énergie dans l'Homme qui établit un pont entre lui et la hiérarchie supérieure. Alors, il n'y a
pas lieu d'être en confusion ou de souffrir d'un texte comme ça, parce que c'est un texte qui
est très clair, mais il y a lieu de comprendre une chose, c'est que toutes les formes, dès que
l'Homme se conscientise, vont vibrer dans son mental et vont créer en lui une anxiété.

Quand je dis que l'Homme de l'avenir ne pourra pas penser, qu'il aura la tête vide, qu'il
n'aura pas de mémoire, qu'il sera en communication télépathique avec l'Universel, ceci
suppose que l'Homme aura un autre niveau d'Intelligence, et que ce niveau d'Intelligence là
lui servira de point d'appui pour la compréhension de la matière et des mondes invisibles.

Et si l'Homme passe d'un stage spirituel où il s'évertue à comprendre la Bible pour raffiner
son esprit spirituel, c'est évident qu'à un certain moment, lorsqu'il sera saturé de cette étude,
il en sera lourd de formes, et automatiquement il commencera à souffrir de ce qu'il a appris.
Toutes les études que vous pouvez faire à tous les niveaux, dans tous les livres, sont
toujours des marches vers une évolution quelconque. Et le but de l'évolution que vous devez
faire est toujours entrepris suivant le plan de vie que vous avez. 

Et si dans votre plan de vie, vous devez entreprendre une étape de l'évolution où toutes les
formes en vous doivent être détruites pour que vous ayez la conscience supramentale, c'est
évident que vos études spirituelles qui ont servi dans le passé à vous nourrir, à vous
sécuriser, à vous élever en Esprit, seront détruites parce que vous devrez passer à une autre
étape où l'Homme doit devenir un agent libre et savoir intérieurement au lieu de savoir par
l'extérieur.

RG : Que pensez-vous d'une guérison qui est obtenue par des personnes qui se réunissent
pour prier Dieu, pour amener à la guérion pour une personne qui pourrait être là, ou être
absente lors de cette réunion de prières ?

BdM : Bon ! Les forces spirituelles se serviront de l'Homme dans l'exploitation de tous les
aspects de sa psychologie pour “renforcir” (renforcer) des formes en lui qui serviront à
l'évolution spirituelle de cet Homme-là. Quand je vous dis que tout ce qui marche n'est pas
nécessairement finalisant, c'est ça que je veux dire. Alors si les gens, même... Ça n'a pas
besoin d'être un groupe de personnes, une personne peut penser à une autre personne très
fortement à guérir cette personne-là, et cette personne-là peut très facilement guérir.

Mais à ce moment-là cette personne-là va revenir à l'autre personne, elle va dire : “bon, ben,
j'ai été guérie”. Celle qui a fait l'effort va dire : “bon, ben, justement à cette heure-là je
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faisais un effort quelconque ou de méditation, de prières”, et la personne a été guérie. Et
cette action-là servira à l'évolution spirituelle de la personne. 

C'est un jeu que construit l'Esprit pour l'édification de l'Homme et c'est un jeu qui
fonctionne parce que les Forces de l'Esprit gèrent toutes les activités de l'Homme. Si les
forces de l'Esprit veulent changer les vibrations d'un corps humain, c'est évident qu'elles
peuvent le faire et donner au corps humain dont les vibrations ont été changées, l'état de...
(Coupure enregistrement...)

RG : Monique Péries, qu'en pensez-vous ?

BdM : Je ne parle pas des gens.

RG : La poule ou l'œuf ? Qu'est-ce qui est venu en premier ?

BdM : La question de la poule puis de l'œuf, c'est une question intellectuelle de l'Homme,
tant que l'Homme se demande des questions, il formule les questions. Si vous ne pouvez pas
dans votre Esprit vous formuler de questions, vous n'avez pas de questions, alors vous ne
souffrirez pas de la question. Mais si vous pouvez vous former une question, vous allez en
formuler une, vous allez vous donner une réponse, puis vous allez souffrir de la question et
de la réponse, et ça devient un cercle vicieux. 

Et la question de ce qui vient en premier, c'est la poule ou l'œuf, c'est une question qui est
purement psychologique qui fait partie de la grande curiosité intellectuelle de l'Homme et
l'Homme en souffre parce qu'il n'y a pas de réponse à ça, mais il y en a une de réponse à ça.
Quand je dis qu'il n'y a pas de réponse à ça, je veux dire qu'il n'y a pas de réponse sur le plan
intellectuel, mais sur le plan de la conscience, il y en a une. 

De sorte que pour un Homme qui pense, une question comme ça pour un Homme qui pense,
c'est normal, mais ça créé aussi une tension. Mais un Homme qui ne pense pas n'a pas de
question comme ça, alors il n'en souffre pas. Si vous demandez, si vous avez moindrement
une capacité de contact avec les autres plans, vous leur demandez si c'est la poule ou l'œuf
qui vient avant, ils vont vous dire : “c'est une question de sans-dessein”. Ça fait que là, ça
vient de mettre ta patate à terre ! 

Autrement dit, ils vont vous faire réaliser que ça, c'est purement de la subjectivité
intellectuelle de l'Homme. Puis ça, on dirait que ça se comprend pas tant que ça se
comprend pas. Quand ça se comprend, c'est bien simple. Y en a-t-il qui comprennent ça ? Il
n'y en a pas qui comprennent ça ? Personne dans la salle qui comprend pas ça ? Vous, vous
comprenez ça, bon, parfait ! Il y en a une qui comprend ça ! C'est “au boutte” !

RG : Est-ce vrai que l'ajusteur peut nous parler à travers notre guide spirituel ?

BdM : L'ajusteur confirme les actions du guide spirituel et le guide spirituel est obligé d'agir
suivant les Lois qui sont imposées sur l'évolution de l'ego par l'ajusteur de pensée. L'ajusteur
de pensée contrôle complètement les activités du guide spirituel, de sorte que si vous
demandez une question à votre guide spirituel, puis si ce n'est pas vos affaires, il va vous
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dire : “je ne peux pas te le dire parce que l'ajusteur de pensée ne veut pas lui, que je vous le
dise”. 

Parce qu'en vous le disant, il vous nuirait au lieu de ne pas vous nuire, parce que là, vous
feriez de “l'overtime”, parce que quand tu commences à parler avec eux autres, tu
comprends que tu peux aller loin dans la patente. Puis là, tu as de l'intellect, tu as de l'ego, tu
as de la curiosité, ça fait que là tu fais de “l'overtime”, tu fais de “l'overtime”, tu te fatigues,
tu te fatigues, tu te fatigues, tu te vides... Bon, il faut que tu te vides, ce n'est pas de te
remplir qu'il faut faire, c'est se vider, ils vont s'arranger pour vous vider ! 

RG : Quand Bernard arrête de parler subitement, c'est parce que l'ajusteur a mis un...
Arrêt ?

BdM : Oui, parce qu'il me coupe... Puis il me coupe ! Puis quand il me coupe, je ne peux
pas parler, je suis fusionné, j'ai l'air d'un “sans-dessein”, mais ça me fait rien !

RG : T'as pas de guide spirituel ?

BdM : Non ! 

RG : C'est direct avec un ajusteur de pensée ?

BdM : Oui. C'est assez !

RG : Quelle différence y a-t-il entre ésotérique et occulte ?

BdM : “Ésotérique”, c'est psychologique. “Occulte”, c'est psychique interne. Ce qui est
occulte est interne, “psychiquement interne” se comprend intérieurement. Ce qui est
ésotérique se comprend avec l'intellect. Ce qui est occulte ne se comprend pas avec
l'intellect.

RG : Que penser au sujet de ceux qui font le tarot ou lisent dans les lignes de la main ou
font les cartes du ciel ?

BdM : Ça fait partie de leur expérience, ça fait partie de leur tempérament, ça fait partie de
leur vibration ; c'est bon, ils peuvent aider les gens, mais ils peuvent faire des erreurs aussi,
ils peuvent s'emprisonner dans les formes. Éventuellement ils doivent réaliser que ces
systèmes-là sont simplement des fixations psychologiques pour l'Esprit. Puis une fois qu'ils
ont réalisé que ce sont des fixations psychologiques pour l'Esprit, à ce moment-là ils n'en
auront plus besoin, puis à ce moment-là au lieu de se servir des cartes pour parler à
quelqu'un, ben, ils parlent directement.

RG : Il y a quelqu'un qui préparait des questions avant de venir à la soirée (coupure
enregistrement...)

BdM : (Reprise en cours) (…) Mécaniste, mais l'Esprit de ?? qui est allé chercher du
matériel de grande valeur dans la transmutation de la conscience humaine, à  la fin du film,
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le petit bébé là... Je pense... Dans ces films-là, il faut voir les intuitions de ceux qui créent et
qui, petit à petit, éduquent l'Humanité à des formes nouvelles d'évolution.

RG : Expliquez le vieux proverbe égyptien : “L'Univers redoute le temps, mais le temps
redoute les pyramides”.

BdM : L'Univers redoute le temps parce que l'Univers, dans l'Univers, si on parle de
l'Univers en tant qu'Univers de Lumière, le temps n'existe pas. Et tout ce qui est de temps,
tout ce qui est manifestation de temps provient du phénomène de renversement de la
galaxie. Le temps a commencé avec le renversement de la galaxie et c'est avec le temps qu'il
a été permis aux entités créatives de créer les différentes formes pour l'évolution jusque dans
la matière. 

Les Forces de la Lumière n'existent pas dans le temps, elles sont en dehors du temps, alors
l'Universel redoute le temps parce que le temps est anti-universel. Les pyramides par
contre... Qu'est-ce que c'est que tu disais ?

RG : Le temps redoute les pyramides !

BdM : Le temps redoute les pyramides, c'est explicite, le temps redoute les pyramides parce
que les pyramides ont été construites, selon des principes d'architecture ésotérique, qui font
de ces monuments humains les gages d'une très grande science occulte dans le passé qui
défie les siècles et les grandes périodes de l'Histoire humaine.  

RG : Certains maîtres disent que l'Humanité a la chance sur X millions de vivre la
conscience d'unité avec un corps physique humain. S'il manque cette chance, elle ne
reviendra pas avant X millions d'années. Parlez-nous de l'importance du corps physique ?

BdM : Les Forces spirituelles ne permettront pas la destruction de la planète Terre. Si les
Forces spirituelles ne permettent pas la destruction de la planète Terre, ça ne devient plus un
problème de probabilité. Que les maîtres disent que l'Homme a une chance sur un million,
ça, c'est l'affaire des maîtres. Mais les Forces spirituelles ne permettront pas la destruction
de la planète Terre. Le problème sur le plan des probabilités, il est résolu. 

Qu'un petit nombre d'hommes et de femmes puissent passer à travers les évènements du
changement de cycle, ça, c'est normal, mais que la civilisation soit renouvelée et que
l'Humanité continue son évolution à un autre stage, ça fait aussi partie du plan universel de
la planète Terre. Ça fait qu'il n'y a pas à s'inquiéter sur ça, à faire de “ l'overtime”. C'était
quoi ? Il y avait une autre partie là-dedans ?

RG : L'importance du corps physique ?

BdM : L'importance du corps physique... Le corps physique est très important parce que le
corps physique représente le point terminal de la descente des énergies cosmiques sur un
plan quelconque, et c'est dans le corps physique que les énergies cosmiques se manifestent
sur le plan de la liberté totale. Et dans le corps physique, l'Homme avec son ego, une fois
qu'il est conscientisé et qu'il est fusionné à l'âme, le corps physique sert de véhicule à cette
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énergie-là.

Et l'Homme peut transmuter éventuellement son corps physique, parce qu'éventuellement
lorsqu'il est conscientisé, les Forces qui tiennent son corps physique en vie sont sous le
contrôle de son mental. 

Alors le corps physique de l'Homme est très important parce qu'il est le véhicule parfait
pour la migration des ego au cours de l'évolution. La fonction fondamentale du corps
physique, c'est qu'il devient une chaîne d'évènements qui permet la migration des ego au
cours de l'évolution, et qui permet à des races de peupler des planètes, mais toujours selon
leur évolution, avec des pouvoirs sur la matière de plus en plus élevés.

RG : Quelle signification possède l'union conjuguale quand un des conjoints n'est pas
fusionné ?

BdM : Ça dépend du plan de vie des gens, en général les gens qui se conscientisent, souvent
dans un couple, il y aura une personne qui se conscientisera, ensuite il y aura une autre
personne qui suivra. L'importance dans une situation comme ça, surtout pour une personne
qui est consciente, c'est de développer de la patience. 

La personne qui se conscientise, d'abord se conscientisera graduellement, elle se fusionnera
graduellement et si elle est consciente, et si elle devient de plus en plus consciente, elle doit
voir les obstacles psychologiques, égoïques, les obstacles de la nature humaine qui auraient
tendance à lui faire perdre contact avec le parti opposé.

Alors une personne qui est consciente, qui grandit dans la conscience, doit grandir dans la
réalisation qu'avec le temps, son partenaire aussi deviendra conscient. Ce n'est pas à la
personne de juger de ce temps-là, mais c'est à la personne de développer les résistances, la
résistance nécessaire pour pouvoir supporter temporairement l'inconscience du partenaire
pour des raisons qui sont totalement en dehors de son entendement.

C'est évident que si un partenaire a besoin d'être maitenu dans un état d'inconscience pour
vivre certaines activités dans la société où l'actualisation, ou l'accroissement de la
conscience, interviendrait contre ces activités-là, c'est évident qu'il pourra se passer une
période de temps avant que cette autre personne-là devienne consciente. Mais ce n'est pas à
la personne qui se conscientise ou qui a pris conscience de ce mouvement en elle, de mettre
le feu dans le bois ou de briser la porcelaine.

RG : Et que signifie l'union conjuguale lorsqu'il y a un enfant ou deux ou plusieurs, issus
d'un ménage où les deux sont fusionnés, ou aors un des deux est fusionné ?

BdM : Si les deux sont fusionnés, les enfants grandiront dans l'expression de cette
conscience grandissante, et s'il y en a un qui est fusionné et qui doit éventuellement
fusionner ou devenir conscient, ben, les enfants aussi en bénéficieront ; et si dans un cas
contraire, où il y en a un qui fusionne et que l'autre ne fusionne pas, éventuellement il
pourra y avoir séparation, parce que deux esprits ne peuvent pas vivre en contradiction.  
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Alors éventuellement deux esprits doivent vivre dans une harmonie totale et de cette
harmonie, les deux esprits en bénéficient et les enfants aussi. Mais je mets en garde ceux qui
sont trop pressés et qui, parce qu'ils ont compris un petit peu quelque chose, n'ont pas la
patience d'attendre que leur partenaire qui a aussi peut-être dans son plan de vie droit à cette
conscience, en arrive à la réalisation de ce qu'eux ont compris.

RG : Ça prend de la patience ?

BdM : La patience, c'est la clé de l'évolution.

RG : Expliquez-nous ce que veut dire les âmes jumelles et comment peut-on les
reconnaître, comment se reconnaissent-elles elles-mêmes, les âmes jumelles ?

BdM : Les âmes jumelles ? J'ai déjà dit que les âmes jumelles, c'est un concept
psychologique, ésotérique, que les gens ont développé pour se donner une sécurité lorsqu'ils
rencontrent un partenaire. Alors le gars, il rencontre une fille, comprends-tu, puis elle est sur
la même longueur d'onde que lui, là il est content, parce que ça le sécurise, là c'est son âme
jumelle. 

Tout d'un coup il s'aperçoit qu'il y a quelque chose qui ne marche pas, là ce n'est plus son
âme jumelle ! C'est une “game” ! Tant que ça marche dans vos affaires, c'est vos âmes
jumelles, puis quand ça ne marche plus dans vos affaires, là c'est plus des jumeaux, c'est des
chameaux ! L'ego prend toujours ce qu'il veut... C'est “au boutte” !

RG : Deux questions qui se ressemblent pas mal ici, c'est : sur quoi te bases-tu pour
affirmer que tu possèdes la vérité, puis une autre question ici qui dit : la vérité serait-elle en
chacun de nous ?

BdM : D'abord, je n'ai jamais dit que je possédais la vérité, puis deuxièmement, j'ai toujours
dit : la vérité, ça n'existe pas, puis troisièmement, quand vous serez conscient, ce que vous
saurez, ça sera ce que vous saurez, ça sera vos affaires puis ça ne sera pas les affaires de
personne ! Puis quand vous comprendrez ça, ben, vous ne serez plus “pognés” dans la
vérité, à ce moment-là vous ne me demanderez plus la question. 

RG : Est-ce qu'on n'est pas Dieu nous-mêmes ?

BdM : C'est encore de “l'overtime” ! C'est des formes ça, c'est des formes, c'est des
formes ! On fait partie d'un Tout, mais c'est quand on le réalise puis qu'on le comprend
qu'on peut travailler avec les Forces du Tout, puis à ce moment-là, on peut faire des choses
que l'Homme ne peut pas faire en général. Mais à ce moment-là, on est en dehors de la
forme et ces questions-là ne nous intéressent plus. 

RG : Et pourtant on dit ici dans la Bible : Dieu nous a fait à son image et à sa
ressemblance, peut-il nous avoir créés imparfaits ?

BdM : C'est bien intéressant cette question-là parce qu'il y a bien des affaires à dire là-
dedans. Ce n'est pas que Dieu nous a créé imparfaits, c'est que Dieu lui-même n'est pas
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parfait. Puis au cours de l'évolution, Dieu se perfectionne, puis comme le Tout fait partie de
l'absolu, plus le Tout se perfectionne, plus l'absolu devient parfait, de sorte que Dieu n'est
pas parfait, il se perfectionne. On pense qu'il est parfait parce qu'on veut qu'il soit parfait,
parce qu'on a peur que s'il n'est pas parfait, nous autres on ne sera pas parfaits puis les
affaires marcheront comme du monde ! C'est encore de “l'overtime”.

RG : Soyez parfaits comme mon Père céleste est parfait, disait le Christ ! 

BdM : Ouais, ça, c'est une autre paire de manches ! Ce n'est pas la même chose qu'il disait.
Quand il disait : “soyez parfaits comme mon Père céleste est parfait”, il disait : soyez
conscients comme le Père est conscient, comme la Volonté fait partie de la conscience
universelle. C'est là que les gens font de “l'overtime” parce que les gens prennent ce qu'ils
veulent, puis ils prennent ce qu'ils veulent !

Vous pouvez prendre dix paroles de l'Évangile, puis les interpréter toutes à votre façon, c'est
normal, les mots sont des mots, les mots sont des prisons, les mots emprisonnent puis tant
que tu es en prison, tu es en prison ! C'est par l'intérieur qu'on comprend ces choses-là, ce
n'est pas par les mots. 

RG : Si on n'a pas de défauts et de qualités, qu'est-ce qu'on a ?

BdM : Si on dit que Dieu se perfectionne, ça ne veut pas dire que Dieu n'est pas parfait, la
perfection se perfectionne. On s'imagine, nous autres, que la perfection c'est quelque chose
d'arrêté, c'est fixe ! La perfection se perfectionne, c'est un mouvement de l'évolution, la
perfection. C'est un mouvement de l'énergie sur tous les plans du Cosmos, la perfection.
Plus il y a d'harmonie, plus il y a de perfection, plus il y  de perfection, plus il y a d'absolu,
plus il y a d'absolu, plus il y a de compréhension absolue. 

Et la compréhension absolue grandit au fur et à mesure que les Intelligences sur tous les
niveaux d'évolution en arrivent à réaliser en eux les principes qui ont mis sur les plans de
l'évolution les réalités en descente. Les réalités en descente, ce sont la Volonté, l'Intelligence
et l'Amour. Avec les siècles, avec les temps, puis avec toutes les grandes périodes cycliques
de l'évolution, Dieu se perfectionne, c'est-à-dire que la création devient de plus en plus
harmonisée parce qu'elle devient de plus en plus unitaire. 

Et lorsque toute la création sera devenue totalement unitaire, à ce moment-là il y aura la
manifestation d'un autre “Dieu”, d'une autre Force que j'appelle le quatrième Aleph. En
attendant, on attend, puis on se perfectionne !

RG : Si Samaël Aun Weor, celui qui a fait partir le mouvement gnostique international,
prétend que dans son enseignement ésotérique, l'apprentissage du voyage astral est
indispensable pour évoluer avec les intelligences, les plans supérieurs, et vous, vous dites
que l'astral est une vraie poubelle ?

BdM : L'astral est contaminé. L'astral, c'est une poubelle. L'apprentissage du voyage astral
pour évoluer sur les plans supérieurs, c'est une illusion de ceux qui l'enseignent, parce que
l'astral fait partie des formes qui ont été composées par les Intelligences “ahrimaniennes”. 
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Alors, voyez n'importe qui, qui est moindrement en contact avec le supramental – il y en a
des maîtres qui le sont – et vous verrez que dans ce qu'ils vous diront, ils vous feront
reconnaître que l'astral est une condition de l'involution, et que dans l'évolution qui vient,
l'astral sera totalement détruit et ne servira plus à l'Homme parce que l'Homme se déplacera
en Esprit dans le temps. 

Et lorsque l'Homme se déplacera en Esprit dans le temps, il n'aura plus besoin du support de
l'astral parce que l'astral est un moyen à l'intérieur du monde des formes de retrouver la
mémoire planétaire. Et l'Homme doit être totalement libre de la mémoire planétaire pour
fonctionner d'une façon parfaite avec les Intelligences universelles qui sont et qui “font
partie de”, et qui contiennent le Tout de la mémoire cosmique.

RG : La dernière question que j'ai ici sur le papier... Maintenant si vous avez des questions
à poser à Bernard, gênez-vous pas tantôt, là...

BdM : Mais en relation avec ce que je vous dis, je vous l'ai déjà dit, “croyez pas” ce que je
vous dis... Alors s'il y en a qui vous disent que c'est l'astral qu'il vous faut, vous pensez que
c'est l'astral qu'il vous faut, ça, c'est votre “bébelle”, allez-y, c'est parfait ! 

Mais un jour, vous allez apprendre une chose, vous allez vous mettre dans la tête une chose,
c'est que tant que vous ne serez pas capables de juger par vous-mêmes toutes choses, vous
serez toujours dans le danger d'être mis en quarantaine soit par d'autres personnes ou par
moi-même, et vous serez automatiquement un esclave parce que vous aurez besoin de
béquilles ! 

La chose la plus importante que je peux vous dire quand je vous parle en public, c'est de
vous fier à vous-mêmes. Puis tant que vous allez être obligés de me demander des questions
sur la table pour répondre à des questions personnelles, c'est parce que vous ne serez pas
capables de vous fier à vous-mêmes, et automatiquement vous serez en danger parce que
vous ne pourrez pas discerner si ce que je vous dis : “c'est ça, ou si ce n'est pas ça” ; et vous
ne pourrez pas discerner si un autre vous dit quelque chose, puis : “si c'est ça, ou si ce n'est
pas ça”. Autrement dit, vous serez des esclaves. Puis tant que vous serez des esclaves, vous
serez en danger parce que vous n'aurez aucune sécurité interne.

Vous ne pouvez pas vous permettre de croire ou d'accepter de croire ce qu'une personne,
quel que soit son niveau d'évolution, vous dit. Qu'une personne vous indique des choses,
qu'une personne vous donne des points de référence pour votre propre évolution, que vous
visiez ces points de référence là, que vous découvriez... Que vous puissiez découvrir en
vous-mêmes ce que vous savez en vous-mêmes, par vous-mêmes, on veut bien vous donner
les outils, mais on ne va pas faire le job pour vous autres ! D'ci à ce temps-là, c'est votre
“bébelle” ! 

Puis quand je vous le dis aujourd'hui en 1980, je le dis avec une très grande vision des
années qui viennent. Les gens, l'Homme ne peut plus se soumettre à un autre Homme,
même s'il est bien intelligent, même s'il est bien occulte, même s'il est bien ésotérique,
même s'il a bien fait du voyage astral, l'Homme doit se fier à lui-même ! 
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La fondation de mes activités, c'est de vous amener à comprendre ça, que vous devez vous
fier à vous-mêmes ; le reste, c'est pour vous autres, retardataire, parce qu'à un moment, ça
peut s'adonner que moi je sois un bon gars, ça peut s'adonner... Vous ne le savez pas si je
suis un bon gars... Si vous allez en vous-mêmes puis ça vous dit que je suis un bon gars,
parfait, pas de probème ! Mais si moi je vous dis que je suis un bon gars, je peux vous le
dire, puis je ne suis pas un bon gars ! 

À ce moment-là c'est grave, puis je fais l'avocat du diable pour tous ceux dans le monde qui
peuvent vous dire qu'ils sont des bons gars ! Ouvrez vos lumières parce que peut-être que je
suis votre seul “chum”, votre seul “chum” ! Peut-etre que je suis le seul homme qui tient
réellement, profondément, à vous amener à un point où vous vous fiez totalement à vous-
mêmes ! “Your ball game”. Quand vous l'aurez compris, ben, à ce moment-là vous serez
bien, vous n'aurez plus besoin de personne !

RG : Il y a quelqu'un ici qui est dans la salle et qui dit : c'est la première fois que je viens
vous écouter et j'aimerais savoir qui êtes-vous et comment vous êtes venu au supramental ?

BdM : Mon expérience avec le supramental, c'est une expérience que j'ai déjà conté, je l'ai
conté ici et là, je ne veux pas recommencer ça, demandez ça à ceux qui le savent. En tout
cas, ça a été “au boutte” ! Tout ce que je peux vous dire, c'est que ça a été “au boutte” ! Puis
si ça n'avait pas été de cette expérience-là, ben, aujourd'hui je ne serais pas “au boutte” ! Ça
fait que je suis “au boutte” !

RG : Il y a une chose Bernard, il y a des gens qui te reprochent de l'extérieur, que tu pars
un nouveau mouvement ; Mikhaël Aïvanhov... Samaël Aun Weor, une autre place... Bernard
de Montréal...

BdM : Mais non, tant que les gens vont penser que je pars un mouvement, ils vont penser
que je pars un mouvement, puis qu'est-ce que tu veux que je fasse, je ne peux pas contrôler
les pensées des gens !

RG : Extérieurement, ça en a tout à fait l'air !

BdM : Ce que les gens pensent, c'est leurs affaires, c'est pas les miennes !

RG : Et ce qu'ils font ?

BdM : Ça fait partie de leur expérience. Tout ce que je dis, tout ce que je peux dire, c'est
qu'essayez pas de m'appeler à la maison, je ne réponds pas au téléphone !  

RG : Mais Gisèle le fait pour toi ?

BdM : Ouais, elle le fait pour moi, c'est évident, moi je ne réponds pas au téléphone, moi je
me repose ! Bababa bababa... Alors les gens peuvent demander toutes sortes de questions,
c'est normal, les gens me demandent toutes sortes de questions, les gens ont toutes sortes de
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questions à l'esprit, c'est normal, ça fait partie de l'expérience des gens ; si les gens pensent
que je fais un mouvement, c'est leur “bébelle”, c'est pas la mienne ! Qu'est-ce que tu veux
que je te dise ! Moi je vais chez McDonald's, je vais chez Eaton, puis je me mêle de mes
affaires !

RG : S'il y a des gens qui ont des questions à poser, levez la main, oui Madame ?...

BdM : Qu'est-ce que c'est que vous avez besoin de savoir ça ? Arrangez-vous pour être bien
dans votre peau, c'est tout ce que vous avez besoin de connaître, sans ça vous allez
commencer à vous prendre pour des papes là, puis des grands spirituels, puis des grands
“spiritueux”, puis vous allez vous bourrer d'orgueil spirituel, vous allez couper les
communications avec les gens autour de vous qui ne sont pas arrivés au septième degré,
restez sur le plancher des vaches comme moi, puis vous allez être bien !

RG : Madame qui a la main levée, oui ?... Quelqu'un rendu au niveau supramental
continue-t-il à avoir un idéal, n'ayant plus de formes ?

BdM : Un idéal, c'est une projection psychologique de l'ego, madame ! Quand vous êtes
fusionné, des projections comme ça, ça n'existe plus. Vous faites ce que vous faites puis ça
s'arrête là ! Comprenez-vous ? Si vous ne pouvez pas penser, vous ne pouvez pas vous créer
d'idéal. Si vous pensez, naturellement vous allez vous en facturer des idéaux, mais si vous
ne pouvez pas penser, vous ne créez pas d'idéal, vous vivez votre vie puis l'énergie passe,
puis vous faites ce que vous avez à faire. Vous êtes bien ! C'est aussi simple que ça, c'est
très simple la vie !

Que l'Homme ait un idéal quand il est inconscient, c'est normal, c'est bon, parce qu'il a
besoin d'une motivation quelconque, sans ça, il va s'avachir toute sa vie. Mais quand vous
changez de niveau vibratoire, quand votre conscience prend une autre tournure, à ce
moment-là, l'idéal, vous ne l'avez plus. Vous êtes ce que vous êtes, puis vous êtes bien dans
ce que vous êtes. Pourquoi est-ce que j'aurais un idéal ? Je suis bien dans ce que je fais là,
alors je n'ai pas besoin de chercher ailleurs ! 

RG : Madame a la réplique là !

BdM : Qu'on devient quoi ? Inconscient dans le conscient ? Non, on n'a pas besoin de
penser pour savoir... On n'a pas besoin de penser pour savoir ! Moi je ne pense jamais puis
je suis bien. On n'a pas besoin de penser pour savoir, il s'agit de laisser passer l'énergie !
C'est parce qu'on ne laisse pas passer l'énergie, on n'a pas besoin de penser pour savoir !
Naturellement que l'Homme pense, c'est normal, ça fait partie de l'involution, penser ! Ça
fait partie du développement du corps mental, mais l'autre corps ne fonctionne pas de même.

L'Homme est obligé de penser parce qu'il est son propre point de référence, mais quand
vous avez un autre point de référence, vous n'avez plus besoin de penser, vous parlez à eux
autres, puis ils vont vous répondre, c'est final. C'est une étape de l'évolution, il y en a
d'autres étapes, après. Alors le supramental, c'est une étape où l'Homme n'a pas à penser. 

C'est dur de comprendre ça, je le comprends, mais c'est très simple. Il y en a des gens qui
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comprennent ça, qui ont commencé à sentir un peu... Mais ça prend des années, cinq ans,
dix ans, quinze ans, cent ans, deux-cents ans !... 

Vous savez bien, vous me connaissez assez, il y en a qui viennent ici depuis un bon bout de
temps... O.K. Bon... Si vous me demandez des questions en public, si vous me demandez
des questions qui sont trop personnelles ou... qui sont trop personnelles, je ne vous
répondrai jamais, parce que je vous créerais des formes...

Intervention de la participante (inaudible)

BdM : Non... J'ai dit : “si”... Je vous créerais des formes, là je partirais un mouvement... 

Intervention de la participante (inaudible)

BdM : Ma perception de quoi ? Du troisième type ? Ah ! Ben, du moment que vous
m'impliquiez pas dans l'affaire, du moment que vous m'impliquez pas dans l'affaire ! Il ne
faut pas m'impliquer dans les affaires ! D'abord, je ne vous conterai jamais ma vie... Ma vie
occculte, je ne la conterai jamais, je ne la conte même pas à ma femme. C'est pas pour vous
la conter à vous autres ! Ma vie occulte, c'est totalement interne, puis je ne suis pas capable
d'en parler, ça me regarde, je peux parler des petites choses, mais je ne parlerai jamais de ma
vie occulte. Pourquoi je parlerais de ma vie occulte ? Parler de ma vie occulte ? Vous
partiriez en “balloune”. Non ! Pas bon ! Habituez-vous... C'est pour ça que je vous dis :
“croyez rien”.

RG : Pouvez-vous relancer la question madame qui avez posé la question, si vous avez
l'impression que quelqu'un qui aurait été témoin de la fameuse rencontre du troisième type,
soit aux États-Unis ou dans la Province de Québec aurait cette attitude-là parce que vous-
même, vous aviez goûté à quelque chose du genre ? C'est trop personnel ? Madame, vous
répondez pour elle ?... Ben, certainement, c'est vous qui avez posé la question sur le
troisième type... 

BdM : Mais non, mais non, mais non... Je suis né sur la rue St-Denis, pas vrai, mais je suis
né quelque part, cassez-vous pas la tête (rires du public). Non, ça, c'est de “l'overtime”, c'est
ça, il est là le danger, il est là le danger ! Vous voyez comment est-ce que c'est subtil, hein !
Comprenez-vous comment est-ce que c'est subtil l'ego humain ? Je vais vous dire une chose,
madame, je vais vous dire une chose, comprenez ça, fiez-vous jamais à une histoire
occulte ! Jamais ! Occulte ! Fiez-vous jamais à une histoire... Surtout les histoires occultes !

Parce que les histoires occultes sont véhiculées pour des raisons occultes, et si les gens
n'apprennent pas à dépasser le niveau psychologique de l'information, automatiquement ils
vont s'accrocher, se magnétiser à cette information-là, et ça, ça peut les retarder. Les grands
secrets occultes, madame, ne sont jamais révélés à l'Humanité !

Les gens qui ont des expériences occultes réelles n'en parleront jamais parce que ça fait
partie des Lois occcultes de garder ce qui est occulte, occulte ! Quand je parle d'occulte là,
je parle d'occulte ! Autrement dit quand je parle “d'occulte”, je parle de la conversion des
énergies entre la matière et les plans invisibles. Ça, ça demeure occulte.
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Il y a des niveaux occultes, les gens emploient “occulte” à toutes les sauces, ou l'initient à
toutes les sauces ! Mais ce qui est occulte, madame, demeurera toujours occulte à l'intérieur
d'un groupement quelconque qui sera voué au maintien de l'ordre occulte sur une planète. Et
ce qui est vraiment occulte sur une planète n'est jamais connu de ceux qui ne sont pas liés
dans leur plan de vie à cette expérience-là. Le reste, ça peut vous charrier ! 

Ça fait que l'Homme a deux options, la première et la meilleure, c'est de ne jamais croire
l'occulte, puis l'autre option c'est de ne jamais savoir ce qui est occulte, comprenez-vous ce
que je veux dire ? C'est pour votre propre sécurité psychologique que je vous dis ça ! 

Puis je vous le dis en connaissance de cause, puis c'est tellement vrai, madame, ça, qu'un
initié qui travaille avec les Forces et qui doit, pour une raison ou une autre, être occulte dans
une expérience quelconque, n'a jamais la mémoire de son expérience, excepté des semaines
et des mois après, parce que son niveau vibratoire est tellement élevé que son ego est
totalement changé d'axe ! 

Son ego est totalement changé d'axe ! Alors il ne peut plus... L'initié ne peut plus participer
égoïquement à l'expérience occulte, il participe à l'expérience simplement en Esprit, et c'est
seulement plus tard que la mémoire s'enregistre dans son corps éthérique. C'est pour vous
montrer jusqu'à point les choses occultes demeurent et demeureront, et peuvent demeurer
occultes pendant des siècles de temps !  Coupure – FIN.
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Gens de la sixième race BdM-RG #19A et 19B (janvier 1981)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

19A - GENS DE LA SIXIÈME RACE

Bernard de Montréal (BdM) : Ça va Richard ?

Richard Glenn (RG) : Ça va très bien, et l’année 1981 d’après Edgar Cayce, c’est une
année de révélations de beaucoup de phénomènes ésotériques, Triangle des Bermudes,
Atlandide…

BdM : Ouais, ouais, ouais !… Je peux faire un petit commentaire ? On commence une
nouvelle année. Puis à chaque année, il faut apprendre quelque chose de neuf, et à un certain
moment, il faut arrêter de niaiser parce que si on niaise trop, on perd notre temps. Ça fait
que ce que je souhaite pour l’année qui vienne, c’est qu’on arrête de niaiser. Moi je ne niaise
pas, ça fait que s’il y en a qui niaisent, déniaisez-vous pour demander des questions qui ne
sont pas niaiseuses pour qu’on puisse avancer. 

On a beaucoup de choses à savoir, on a beaucoup de choses à apprendre, on a beaucoup de
choses à être transmises, puis il est temps qu’on les comprenne, qu’on reçoive l’information,
mais ça dépend toujours de nous autres. Moi je suis toujours disponible pour répondre à vos
questions mais le rythme d’avancement dans les réponses est toujours proportionnel à la
qualité de l’Esprit qui questionne. Alors on commence…

RG : Comme c’est moi qui ai toujours posé des questions en 1980, je vais essayer d’être
moins niaiseux (rires de BdM et du public).

BdM : Je n’ai rien dit ! (rires du public).

RG : Et la voix se fit entendre ! Alors, Bernard, la question de base au départ ce soir, ce
serait de savoir, nous les être humains, on cherche toujours. On cherche, on se pose des
questions, on trouve des réponses ou on pense trouver des réponses, mais ces réponses-là
nous amènent à nous poser encore d’autres questions, et toujours comme ça ! Alors est-ce
que… d’entendre toute la théorie du supramental, je sais bien que par le supramental,
quand on sait on sait ! 

Mais tant qu’on n’est pas branché au supramental, le monde comme tout le monde, est-ce
qu’il y a quelque chose de fructifiant ? On dit qu’on juge l’arbre d’après ses fruits, est-ce
que de toujours se poser des questions pour en arriver à des réponses qui nous amènent
encore à d’autres questions, est-ce que ça ne risque pas un jour ou l’autre de nous amener
à se rendre compte qu’on tourne en rond ?
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BdM : Bon. D’abord, le phénomène de se demander des questions, même les questions qui
n’arrêtent pas, ça fait partie du phénomène humain, ça fait partie de l’intellect humain, ça
fait partie de la raison. Puis l’Homme de l’avenir, l’Homme de la sixième race, la nouvelle
race d’Hommes qui doit naître sur la planète sera un autre stage d’évolution, c’est-à-dire que
cette race-là ne fonctionnera plus mentalement comme a fonctionné la race antérieure. 

Autrement dit la race, la sixième race – (et la cinquième race ou la cinquième race qui a
donné naissance au phénomène de la pensée, la race arienne au début) – sera une race
totalement différente.

RG : Bernard, une chose, je vois qu’il y a beaucoup de personnes nouvelles ici qui n’ont
peut-être pas la base en ésotérisme – qui leur dit qu’actuellement nous sommes la
cinquième race – et la sixième race sera celle qui arrivera peut-être ?

BdM : Oui, on n’est pas obligé d’avoir une base en ésotérisme si on parle d’une autre race,
à ce moment-là on parle d’une autre race, on parle d’une nouvelle ère. Bon, qu’on dise la
cinquième ou la sixième c’est sans importance. Ce qui est important de savoir, c’est qu’il y
a un nouvel Homme sur la planète qui est en train de naître. Et ce nouvel Homme là va
automatiquement, comme dans toutes les races antérieures, va être automatiquement obligé
de perdre certaines facultés pour en gagner et en découvrir d’autres.

La base de la faculté de l’intelligence humaine, du rationalisme, de l’intelligence
intellectuelle de l’Homme, est assise sur un mécanisme qu’on connaît très bien, qui est le
mécanisme de la mémoire subjective. Alors la mémoire, c’est une réserve qui permet à
l’ego, au plan mental de l’ego de se servir constamment de ce qu’il a appris. Et à l’intérieur
de cette soupe-là, l’ego, constamment, cherche à approfondir la nature de ce qu’il a appris,
et automatiquement il tourne en rond, parce qu’il part toujours d’un principe qui est
subjectif pour arriver à un autre principe qui est subjectif. 

Dans le cas de la sixième race de l’Homme, comme l’Homme perdra la faculté de la
mémoire graduellement ou instantanément, suivant le contact avec les Forces de l’invisible,
comme l’Homme perdra la faculté de la mémoire, il n’aura plus besoin de la faculté de
penser, parce que la mémoire et la pensée, ça va ensemble. Et ce qui demeurera pour
l’Homme, ça sera une communication intégrale, absolue, avec des plans de la réalité qu’il
pourra voir parce que l’Homme aura la capacité de voir dans ces plans-là comme il a la
capacité de voir avec ses yeux matériels dans le plan matériel. 

Ce que l’Homme ne comprend pas aujourd’hui, c’est qu’il ne se voit pas dans une situation
où il doit perdre quelque chose pour gagner d’autres choses. Et si vous regardez le
phénomène de l’évolution même au niveau biologique, dans l’histoire de l’évolution
biologique, à un certain moment il y a une perte d'une faculté pour un agrandissement sur un
autre plan d’évolution, c’est essentiel. Sans ça, il n’y a pas de mouvement vertical. 

Alors, pour que l’Homme subisse l’ascension psychologique de son intelligence vers un
plan d’Intelligence qu’on appelle supramental ou supérieur, ou préhumain, il est obligé de
perdre la faculté psychologique humaine de la pensée et de la mémoire pour accéder à une

377



Intelligence qui n’est plus personnelle, qui est objective, qui est communicante et qui est
universelle.

Et à ce moment-là, l’Homme ayant perdu la faculté du rationalisme infini de la question
infinie et de la réponse infinie, parce qu’il ne peut plus penser “question-réponse,” parce
qu’il n’a plus mémoire pour alimenter le phénomène “question-réponse”, à ce moment-là
l’Homme est dans un état d’intelligence totalement neutre, c’est-à-dire que son ego, au
niveau astral de sa conscience, n’est plus impliqué dans le phénomène humain de rechercher
la vérité.

Parce que la vérité, telle qu’elle est conçue par l’ego pensant, telle qu’elle est transformée,
métamorphosée au cours des siècles par la mémoire de l’ego pensant individuel ou collectif,
cet Homme-là, à partir de ce moment-là, n’a plus de question à demander.

Parce que le phénomène de la question a été totalement brimé par la perte du pouvoir
naturel de la cinquième race qui est le pouvoir de la pensée, qui est un grand pouvoir, parce
que c’est un pouvoir qui a permis l’Homme de se libérer des forces astrales de l’Atlantide,
mais qui est un pouvoir au cours de la sixième race qui ne sera plus nécessaire parce que
d’abord, l’Homme pourra voir dans l’invisible. 

Pouvant voir dans l’invisible, il comprendra automatiquement les structures invisibles de la
réalité qui affectent la matière à tous les niveaux ; pouvant voir dans l’invisible il pourra se
servir de l’énergie de l’âme pour transmuter la matière, tout sera dans l’instantané. De sorte
que lorsque l’Homme aura accès à l’invisible, il fonctionnera psychiquement d’une façon
instantanée.

Et lorsqu’on fonctionne d’une façon instantanée, le mécanisme d’addition ou de
soustraction d’une valeur psychologique pensante n’est plus nécessaire, parce que l’Homme
a perdu la faculté. Ce que l’Homme doit comprendre, c’est que pour avoir accès à quelque
chose d’autre, on doit perdre quelque chose d’ancien, et ça, c’est l’histoire de l’Homme.

Les gens aujourd’hui, dans tous les pays du monde cherchent, lisent, se questionnent, se
donnent des réponses, mais toujours à l’intérieur d’un cercle qui est fermé et qui est celui de
leur propre subjectivité. À un certain moment de cette prise de conscience à la fois sociale et
à la fois individuelle, l’individu doit percer un voile !

Et lorsqu’il perce le voile, à ce moment-là il réalise que la faculté de penser qui est une
faculté qui a été donnée à la race arienne pour l’évolution du mental humain, est remplacée
par une faculté autre de penser, mais qui n’appartient plus à l’individu pensant, mais qui
appartient aux Forces de la Lumière pénétrant l’ego de cet individu, et qui soumettent cet
individu-là à des Lois d’harmonie et d’universalité pour une évolution où tous les cadres de
l’évolution, quel que soit le nombre d’individus ou quel que soit le nombre ou l’agencement
des planètes ou des systèmes, pour que ces systèmes et toute cette quantité d’énergie
unitaire puissent fonctionner en harmonie.

L’Homme ne peut pas fonctionner en harmonie s’il pense, parce que s’il pense, il croit qu’il
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a découvert quelque chose. Et effectivement, il peut avoir découvert quelque chose, mais ce
quelque chose qu’il a découvert par le phénomène de la pensée est toujours mesuré à la
lumière de sa conscience astrale, et automatiquement est toujours limité par le facteur
temps.

Quand cette connaissance est limitée par le facteur temps, il s’aperçoit dans dix ans ou dans
quinze ans qu’un autre bonhomme dans un autre pays a découvert aussi quelque chose qui
est dans la même veine, ou parallèle, et qui peut être totalement opposé à ce qu’il a
découvert, et qui fait partie d’une trilogie d’un phénomène matériel, dont lui, le premier au
début, pensait ou croyait comme étant absolu et l’autre ensuite croyait comme étant absolu. 

Vous avez le phénomène de la lumière, des particules et des mouvements vibratoires de la
lumière, c’est un exemple. Alors l’Homme, à un certain moment, doit se libérer totalement
de la faculté pensante, autrement dit du dualisme intégral de cette faculté, ou de cette
intelligence, pour en arriver à reconnaître la nature de la réalité sur tous les plans à partir
d’une Intelligence qui n’est pas humaine, mais qui fait partie de l’Homme. Ce que les
philosophies appellent le grand Soi ou le grand Moi.

Mais cette Intelligence doit être perçue d’une façon intégrale, d’une façon totalement non
systématique, d’une façon totalement psychique, vibratoire, et totalement au niveau de la
Volonté, de l’Amour et de l’Intelligence dont elle fait partie dans l’Universel, pour que
l’Homme réalise à un certain moment dans sa vie, que sa faculté de penser qu’il avait avant
a été transformée dans une autre faculté de saisissement de la volonté de l’Esprit, de
transformer et d’amener sur le plan matériel de information pour l’évolution d’une science
quelconque.

Mais l’ego de l’Homme est tellement empoisonné par des formes de toutes sortes qui
relèvent d’une culture, qui date de très longtemps : la situation présente, que l’Homme, par
son ego, par lui-même, est incapable de saisir la réalité objective du supramental ou de
l’Intelligence universelle, comme vous voulez l’appeler, ou de l’Intelligence cosmique ou
des Intelligences qui veillent à l’évolution, et qui sont totalement en dehors de la
personnalité humaine, mais qui font partie du cadre humain parce qu’ils agissent sur des
plans qui sont atomiques, et qui leur permet de rentrer dans l’Homme par le biais de sa
chimie ou de son électricité. 

Mais pour l’Homme, pour l’ego qui pense, pour en arriver à ces dimensions de réalisation,
c'est impossible puisque le phénomène de penser est un phénomène planétaire et non un
phénomène cosmique. Mais l’Homme devait passer par le phénomène de penser. À l’avenir,
il ne passera plus par le phénomène de penser, il sera assujetti à une pensée qui vient
d’autres mondes, mais avec laquelle il est en harmonie totale, de sorte que son ego ne
souffrira plus l’espèce de domination qu’il sent originalement dans la confrontation avec
cette Lumière, mais il sera totalement harmonisé avec elle.

Il pourra facilement vivre, subir, profiter de la Volonté, de l’Amour et de l’Intelligence dans
cette énergie-là. Mais l’ego, le phénomène de penser, c’est un phénomène qui rassasie l’ego,
et l’ego cherche à se situer dans le monde, il essaie de comprendre les Lois matérielles, il a
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un certain succès. 

Mais dès qu’il tombe dans les Lois de l’immatériel, dans les Lois de l’invisible qui
affectent, qui sous-tendent, qui créent les bases de l’évolution matérielle, il est totalement
perdu. Et automatiquement, il est forcé de tourner en rond et de chercher un peu partout
dans le monde des réponses qu’il a en lui-même et qu’il pourrait par lui-même découvrir s’il
savait comment. Mais il ne sait pas comment parce qu'il s’y prend mal. 

On pense mal, on pense à l’envers, on pense “croche”, on ne sait pas comment penser. Et
l’Homme de la sixième race devra réapprendre à penser afin d’en arriver un jour à réaliser le
phénomène absolu de l’Homme supramental qui ne pense pas. Et à ce moment-là, lorsque
vous ne pensez pas, à ce moment vous ne pensez pas ! 

RG : Bernard, il y a peut-être beaucoup de personnes qui suivent des techniques de
méditation où, justement, on nous amène à ne pas penser, je n’irais pas dire à faire le vide
ou le néant, mais plutôt à laisser pénétrer en soi l’Intelligence cosmique. Qu’est-ce que
Bernard aurait à dire sur les méditations, les différentes techniques de méditation ?

BdM : La méditation est une technique qui amène l’Homme à redoubler de vigueur dans la
prise de conscience astrale qui le fouette. Alors, avec la méditation, l’Homme tend à
rassasier, à dominer, à ralentir les pulsations du corps astral afin de pouvoir sentir un petit
peu plus les vibrations du corps mental supérieur. 

Alors, la méditation est une bonne technique, est une bonne formule pour aider l’Homme
dans cette direction-là. Mais la méditation n’est pas une forme d’instruction pour
l’Humanité, elle est une méthode de relaxation pour l’Esprit de l’Homme. Et à un certain
moment, l’Homme a besoin d’une instruction précise et correcte et “inaberrante” du
phénomène de la pensée. On doit repenser ce que veut dire penser.

Et tant que l’Homme n’aura pas repensé ce que veut dire penser, tant que l’Homme n’aura
pas été capable de demander des questions impossibles et de se donner des réponses
impossibles, il ne pourra pas voir la dualité entre son ego et les Intelligences qui sont sur les
autres plans et avec lesquelles elles évoquent, à l’insu de sa conscience mortelle, des
rapports constants depuis le début de son évolution.

Alors l’Homme doit recommencer à comprendre ce que veut dire penser. Et ça, c’est la clé
qui l’amène éventuellement à comprendre par vibration, par une plus grande et une plus
grande affection des rapports entre l’Universel et lui-même, du phénomène ou du noumène,
si vous voulez, ou de la phénoménologie de l’absence totale de l’ego pensant. 

Et à ce moment-là, l’Homme réalise que des questions il n’en a plus besoin, que les
réponses ne sont plus nécessaires parce qu’il est plongé automatiquement, au niveau de son
corps mental qui se développe, dans une Lumière qui est totalement extrahumaine et qui
surplombe le plan évolutif de l’individu ou de la société collective.

RG : Bernard a déjà donné l’image que nous sommes un peu comme une radio à travers
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laquelle passent les ondes et on peut jouer avec le tuner, le syntoniseur, mais que malgré
tout, les ondes viennent d’ailleurs. Mais est-ce qu’un jour, Bernard, ou est-ce que très
prochainement la science une nous apprendra pas à jouer dans la radio, et j’entends par là
des techniques biologiques, pour créer cette sixième race, comme on a d’ailleurs voulu le
faire… ?

BdM : Ce n’est pas la science qui va créer la sixième race, c’est la Lumière. La sixième
race, c’est le produit direct d’une intervention précise de haute vibration provenant du fond
de la galaxie pour altérer les neurones de l’Homme et amener l’Homme à comprendre les
dimensions invisibles de l’existence autre que l’espace-temps.

RG : Et il n’y a aucune technique qui peut nous approcher à ça ?

BdM : La technique scientifique moderne, la technique d’aujourd’hui est une technique qui
est le résultat qui a enfanté la prise de conscience pensante de l’Homme. La science
d’aujourd’hui est le résultat de la faculté pensante de l’Homme. La science de demain ne
sera aucunement reliée à la faculté pensante de l’Homme. 

La science de demain sera directement liée à la pénétration de l’Esprit de l’Homme dans la
matière, même dans l’atome, pour faire exploser dans cette matière-là les puissances qui
existent et qui seront déterminées dans leur évolution par la volonté de l’Homme, en
relation avec son âme, en relation avec son Esprit, et en relation avec les accords des
supérieurs. L’Homme sera totalement autonome demain, l’Homme sera un scientifique
parfait, l’Homme saura parfaitement instantanément tout ce qu’il a à savoir.

RG : Mais l’Homme, à ce niveau-là, pourra-t-il encore se distinguer des autres Hommes ?

BdM : L’Homme sera totalement distinct des autres Hommes, mais il n’aura pas encore la
puissance, la capacité d’atteindre l’éternelle sagesse qui est un domaine de l’Homme de la
septième race, de l’Homme-Esprit.

RG : On trouve beaucoup de qualités et de qualificatifs pour la sixième race, comment
Bernard pourrait nous dépeindre nous autres les gens de la sixième race, mais sur le côté
positif ?

BdM : Les gens de la sixième race se découvriront dans un cadre d’expérience qui n’est pas
celui que l’on connaît aujourd’hui. Les gens de la sixième race, lorsque l’on parle ou
lorsque l’on dit à une personne qui fait partie de la sixième race, nous disons ça parce que
sur le plan de la vision de l’avenir, nous voyons cet homme ou cette femme dans la sixième
race ou appartenant à ces rangs de la sixième race. 

Mais l’expérience psychologique de l’ego de cet homme ou de cette femme ne sera pas en
relation avec la dimension astrale qu’il possède aujourd’hui pour apprécier ou se donner une
valeur en tant que membre de cette race. Parce que la sixième race, c’est une race qui
évoluera dans les cadres totalement fermés parce la sixième race aura déjà le pouvoir sur la
matière, et automatiquement, pourra établir un rapport permanent avec l’invisible. Il pourra
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aussi se séparer totalement des restants de la cinquième.

RG : Mais quels seraient les qualificatifs pour les gens de la cinquième race, quelles sont
les qualités de ces gens de la cinquième race ?

BdM : Les qualités des gens de la cinquième race, elles sont, elles aussi, nombrables que les
gens de la cinquième race. Moi, les qualités des gens de la cinquième race, ça ne m’intéresse
pas parce que la psychologie qui doit s’appliquer au niveau de l’Homme, c’est une
psychologie qui s’applique en relation avec les gens de la sixième race. Alors les gens de la
cinquième race sont les restants d’une évolution. 

Alors dans quelque pays que ce soit, que ce soit en Afrique, ou que ce soit aux États-Unis,
ou que ce soit en Europe, les gens de la cinquième race devront éventuellement continuer
leur évolution pour, un jour, sur un plan ou un autre, en arriver à une prise de conscience qui
leur permettra de se réincarner, s’ils le veulent, dans les rangs de la sixième race. C’est la
sixième race qui m’intéresse, ce n’est plus la cinquième.

RG : Mais pour nous qui somme encore dans la cinquième, on aimerait peut-être découvrir
sur quoi on peut continuer à construire ?

BdM : Ceux qui font partie de la cinquième parce qu’ils sont dans une matérialité de ce
rang, sont quand même dans l’avenir de leur propre individualité des membres de la sixième
race. Sans ça, ce serait une perte de temps, une perte d’énergie d’avoir des rapports avec des
gens qui ne font pas partie éventuellement d’un continuum évolutif qui permet à l’Homme
de rentrer en contact avec l’invisible.

RG : D'accord avec l’étape actuelle de notre rencontre, en me disant : j’ai une vieille
automobile, mais je sais que j’aurai une meilleure automobile dans deux ans. Lorsqu’elle
arrivera, j’aurai une bonne automobile qui pourra fonctionner avec beaucoup moins de
pollution etc. Mais actuellement j’ai une automobile et j’aimerais qu’on me dise : dans
l’auto que t'as actuellement, t'as quand même des avantages, ça serait intéressant de
pouvoir continuer à s’en servir avec agrément et en se disant…

BDM : Votre question est très intelligente, d’ailleurs votre question est très à point parce
qu’il y a toujours le phénomène de l’ego ; d’ailleurs c’est une des raisons pour laquelle ce
n’est pas bon de donner à l’Homme trop d’informations concernant l’avenir. Votre question
est intelligente parce qu’elle nous permet de faire un point qui met l’Homme d’aujourd’hui,
l’Homme de la cinquième race, si vous voulez, ou de la cinquième sous-race, en garde
contre une prise de conscience spirituelle, une prise de conscience psychologique, ou une
prise de conscience euphorique, ou une prise de conscience “futuristique” de la sixième
race.

Ceux qui font partie de la sixième race, automatiquement, entreront dans les rangs de cette
race, et aujourd’hui, dans le cadre de leur expérience matérielle, ils doivent vivre leur vie de
façon à ce que leur vie devienne de plus en plus en harmonie avec eux-mêmes. Et c’est ça le
rôle, si vous voulez, de l’Homme de la cinquième race qui fait partie de cette transition qui,
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un jour, fera partie de la sixième race parce qu’il aura des qualités vibratoires autres.

Mais aujourd’hui, l’Homme de la cinquième race ne doit pas rêver à la sixième race, il doit
s’occuper de ses activités de chaque jour, il doit s’occuper de son job, de sa femme, de ses
enfants, il doit s’occuper de vivre comme s’il n’avait jamais entendu parler de la sixième
race. Et s’il apprend, pour une raison ou une autre, comment vivre sa vie de la cinquième
race, automatiquement il fera partie des membres ou des rangs de la sixième parce qu’il y
aura eu une évolution qui lui permettra éventuellement l’ouverture des centres d’énergie. 

Mais par contre, une Homme de la cinquième race qui s’intéresse trop à l’avenir, qui
s’intéresse trop à faire ce bond dans vingt ans, trente ans, va perdre son temps. Il va
diminuer ses possibilités de pénétration dans la sixième parce qu’il fermera des portes
d’expérience aujourd’hui qui sont essentielles et nécessaires, afin que plus tard il puisse
pénétrer dans d’autres champs d’activité.

RG : Alors, c’est à ce propos-là que je demandais à Bernard tantôt, mais quelles seraient
les techniques, quelles seraient les façons de vivre, nous ? Dans le panier, c’est pas tous des
“oranges pourries” ?

BdM : Ce ne sont pas des “oranges pourries”, ce sont des oranges inconscientes. Il y a sur la
Terre énormément d’oranges et toutes les oranges sont inconscientes. Des “oranges
pourries” n’existent pas dans l’Homme, et ce sont les oranges inconscientes qui, petit à
petit, commencent à s’éveiller à la conscience. 

Et lorsque le temps est venu – parce que tout est déjà prédisposé – lorsque le temps est
venu, ces oranges, si ça fait partie de leur plan de vie, arrivent automatiquement en contact
avec un niveau de conscience, des évènements, des expériences, qui les amènent un jour à
dépasser le stage de l'orange pour devenir quelque chose d’autre, mais certainement pas des
“tangerines” (agrumes).

RG : Oui, c’est comme disait madame, et c’est à cause de l’évolution, ça va donc être un
phénomène naturel ?

BdM : C’est à cause de l’évolution, c’est un phénomène extrêmement naturel.

RG : Parce que s’apitoyer sur notre race en se disant : bientôt on arrivera à…

BdM : Non, non, non, non, non ! Ça, c’est jouer aux échecs avec soi-même !

RG : Sur le plan émotionnel ?

BdM : Dès que l’Homme se découvre en lui, il ouvre des centres d’énergie et
automatiquement, ça se fait. Si l’Homme ne se découvre pas, c’est ses affaires, la vie
continue, sa vie continue. S’il doit mourir, il meurt, c’est tout. Il évolue, il continue à
évoluer, mais il ne faut pas faire de la réthorique avec ça. Mais il y a des gens qui sentent,
qui cherchent, qui s’ouvrent, qui grandissent en conscience, qui deviennent plus centriques,
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de plus en plus centriques. 

Et ce sont ces gens-là qui un jour, éventuellement, pourront sentir cette vibration et pouvoir
la subir sans capoter. Parce que la pénétration de ces Forces dans l’Homme… Il ne s’agit
pas de me rencontrer pour faire ces expériences, il y a des gens dans tous les pays du
monde. Moi ça s'adonne que je suis ici, ça va, il faut quand même être quelque part à un
certain moment, mais il y a des gens dans le monde qui font l’expérience de cette
pénétration d’énergie et qui sont capables par eux-mêmes de transmuter cette énergie, à
l’Homme, de l’information qui peut lui servir.

C’est la seule faculté qui est vraisemblable concernant le rapport entre l’invisible et
l’Homme. On ne peut pas demander à toute une population d’être… Couick… comme ça !
Il y a des Hommes sur la planète qui ont cette faculté de percevoir précisément, de
dialoguer, de communiquer précisément, sans se faire leurrer par eux autres, que l’Homme à
cause de son ego, de ses émotions, lorsqu’il entre en contact avec ces Intelligences, il les
prend pour du cash, et c’est là qu’on se fait casser le nez !

Alors, il y a des gens qui ne les prennent pas pour du cash, et ces gens qui ne les prennent
pas pour du cash et qui connaissent les Lois de l’invisible, peuvent à ce moment-là donner
de l’information à un individu ou à deux individus, de l’information qui est précise, qui est
fonctionnelle, et que l’individu, par lui-même, éventuellement, peut réaliser au cours de son
expérience. Elle est là la valeur de cette instruction-là, mais à part ça, l’Homme peut très
bien par lui-même avancer tous les degrés de l’évolution sans passer par aucune forme
d’instruction extérieure à lui-même. 

Mais si on a un coup de pouce, ben, tant mieux, et si on n’en a pas, ça ne change rien ! Et si
on doit le rencontrer le coup de pouce, on le rencontre ! Je concède que l’Homme pense et
que l’Homme a le droit de penser, c’est beau de penser, c’est le fun penser, tout ça là, que
l’Homme pense qu’il a le libre arbitre… Ceux qui seront en relation vibratoire avec ces
Forces, réaliseront que le libre arbitre est une dimension vibratoire du réel dans l’Homme et
qui permet à l’Homme de le vivre, suivant le rapport étroit ou absolu qu’il a avec ces
Intelligences.

Plus le rapport avec ces Intelligences est grand, plus le libre arbitre est petit, plus la fusion
est grande ; moins le rapport est grand, moins la fusion est grande, plus le libre arbitre est
grand. Mais lorsque l’Homme va dans l’invisible, il s’aperçoit que le libre arbitre est une
fraise qu’on lui a appliqué au cerveau pour le mettre dans un état de relaxation pendant qu’il
pensait… Il y a des étapes ! 

Alors l’ego qui est conditionné à penser, l’ego qui est conditionné à avoir un libre arbitre,
l’ego qui est conditionné à tout ce que l’on est aujourd’hui en tant qu’Homme moderne de la
cinquième sous-race, un jour ça pète, et quand ça pète, qu’est-ce que c’est qu’on fait ? On
s’inquiète, on cherche, on veut un coup de pouce, je vous le donne le coup de pouce !
Prenez-le, prenez-le pas !

RG : Faire des conférences, trouver des gens en Amérique du Sud, ou en France, qui ont eu

384



ce déclic et qui donnent des conférences ou qui organisent des gens pour continuer à leur
donner le coup de pouce, c’est une façon d’être lorsqu’on n’est pas nombreux, mais lorsque
toute l’Humanité en sera rendue là, est-ce que toute l’Humanité va se rencontrer pour se
donner des conférences ? Alors ce que je veux dire, c’est comment vivre lorsqu’on a cette
prise de conscience ?

BdM : Lorsqu’on a cette prise de conscience là, on vit sa vie, puis éventuellement on
commence… On apprend avec le temps à connaître… Parce que l’Homme ne sait pas
qu’est-ce que c’est la vie ! On ne vit pas, l’Homme ne vit pas, il existe ! 

RG : Il se paie une vie ?

BdM : Il se paie une vie, c’est comme il se paie une femme ! L’Homme ne vit pas une vie,
l’Homme ne sait pas qu’est-ce que c’est la vie ! Pour connaître qu’est-ce que c’est la vie, il
faut connaître les Lois vibratoires de la vie, il faut connaître les Lois de ces forces qui
engendrent la vie, qui créent les évènements dans la vie, qui vous enlèvent un enfant tout
d’un coup dans un accident !… Il faut connaître les Lois ! Il faut connaître comment ça
fonctionne l’Univers pour comprendre la vie.

Sans ça, on ne connaît pas la vie, on la subit la vie et on fait de la philosophie, on tricote
autour de la vie et on y croit ! On lit des romans à l’eau de rose ! Mais l’Homme ne vit pas
la vie. Alors vous avez dans le monde, au cours de l’histoire, des Hommes qui disent : “ah,
la vie c’est facile”... Les mystiques ils disent : “la vie c’est facile”... Je comprends : la vie
c’est facile ! Pour eux, quand ils travaillent sur la rue Ste Catherine dans les restaurants
grecs, c’est pas si facile que ça ! 

Mais le type qui travaille sur la rue Ste Catherine peut en arriver à comprendre la vie,
comme le gars qui est sur sa montagne là-bas au Tibet… De la vie qu’on a fait de ces êtres-
là, de ces sages, on a fait de ces êtres-là des idoles, des points qui ne sont pas atteignables !
Et c’est là l’illusion de notre pensée.

On a fait de la philosophie avec la mystique de la sagesse pendant vingt ans, trente ans,
quarante ans, on cherche, on cherche, puis on cherche ! Et un jour on s’aperçoit, lorsqu’on a
vécu cette vibration, ce contact, que c’est une illusion. C’est ça une illusion ! Après ça, on
ne cherche plus ! Au lieu d’être au Tibet, on est à Montréal.

RG : Et ça, c’est individuel, alors que dire des couples…

BdM : Totalement individuel !

RG : Que dire des couples mariés qui vivent depuis vingt ans ensemble et qui, un des deux
perd contact, il perd l’autre ou l’autre le perd ?

BdM : Un des deux a le contact ?

RG : Un des deux dans le couple marié ?
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BdM : Ça dépend de leur plan de vie ! S’ils veulent contacter un individu, d’ailleurs
souvent c’est ce qu’ils font, ils vont contacter un individu et ensuite l’autre individu qui
n’est pas contacté, qui n’a pas cette prise de conscience, va servir à l’évolution de l’autre
parce que “contacté ou pas contacté”, le point n’est pas là, c’est la conscience ! Alors
souvent, ils vont sensibiliser un individu et ensuite l’autre va servir à lui casser les pieds
parce qu’il ne comprend pas exactement ce que l’autre veut dire ! 

Alors ils se servent des deux personnalités pour l’évolution, et un jour ils peuvent
facilement en contacter d’autres. Moi je connais des gens où une personne a été contactée,
l’autre personne n’a pas été contactée, et plus tard ils les ont amenés ensemble. Ça dépend
du plan de vie de chacun, il y a des couples où les deux personnes sont contactées, il y en a
d’autres où il n’y a aucun contacté, il y en a d’autres où il y en a un de contacté. Ça dépend
de la situation.

RG : Comment Bernard voit la chose lorsque face à beaucoup de personnes qui disent : ah,
oui, mais ma femme, elle ne me suit pas, elle s’intéresse pas à ces choses-là, elle ne
comprend rien là-dedans ou c’est le mari ?

BdM : Une femme ne comprend rien, ou si un des deux ne comprend rien, ce n’est pas
l’affaire de l’autre. Nous autres on se parle bien, on s’entretient bien, puis on n’a pas la
même vision des choses, pourtant on se parle bien, pourquoi ? Parce qu’on se respecte l’un,
l’autre ! Mais les couples… Ce qui arrive dans ce phénomène fébrile que je déteste
d’ailleurs au début, parce qu’au début c’est comme… L’eau n’est pas claire ! 

L’ego est mélangé, les émotions sont mélangées, l’orgueil spirituel, il y en a un qui se prend
pour un autre, ils sont contactés, ils se prennent pour des autres… Ils sont contactés… Je
préfère les gens qui ne sont pas contactés tout de suite parce que souvent ils ne font pas
“d’overtime” eux autres, ils sont bien calmes aux portes ! (rires du public). 

Aussitôt qu’ils sont contactés, ils se prennent pour… T'sé ! C’est ça ! Ça fait que le gars, il
arrive dans sa famille là, sa femme n’est pas contactée, lui il est contacté, lui il est supérieur
tout à coup ! Puis il n’est pas supérieur “pantoute” (du tout), il pense qu’il est supérieur ! Ça
peut prendre quatre ans, cinq ans pour les amener à… (soupir). Ça fait partie de l’évolution !
Ça fait partie du travail qu’ils vont faire avec les deux personnalités.

RG : Quand tu dis : quatre, cinq ans, mais vivre quatre, cinq ans sans se comprendre ?

BdM : Mais non, je vous donne un exemple comme ça en passant ! Le problème, le
problème de l’Homme… Je vais vous dire une chose… Moi j’ai commencé naturellement à
parler de ces choses-là, cette chose-là, après le contact. Avant, ces choses-là ne
m’intéressaient pas. Mais depuis que j’ai compris ces choses-là, je me suis aperçu que
l’Homme a un défaut universel dans tous les pays du monde, mais quand on ne voit pas les
choses comme ça, on ne le voit pas ça, ça ne se voit pas ! 

Mais l’Homme souffre d’un défaut qu’il n’a jamais reconnu, et plus il est spirituel, plus il
est ésotérique, plus il est occulte, plus il est dans tout ce tripotage-là, plus il commence à
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découvrir quelque chose, plus il souffre d’orgueil spirituel. Et tous les gens, à tous les
niveaux, même des initiés des sciences occultes, sont bourrés jusqu’au plafond d’orgueil
spirituel, et ces gens-là un jour ou l’autre devront crever la “balloune”. Parce qu’il n’y a
aucune place dans ce contact avec l’Universel pour de l’orgueil spirituel, il n’y a aucune
place ! 

Ils vont faire crever la “balloune”, quand bien même ça prendrait quinze ans pour faire
crever la “balloune” ! Ça, c’est automatique, c’est absolu ! Parce que, que ce soit de
l’orgueil intellectuel rationaliste d’un scientifique ou que ce soit de l’orgueil spirituel d’un
“spiritueux”, c’est la même chose ! Ça vient tout de l’ego. Et le contact avec ces Forces,
automatiquement, force la transmutation de l’énergie astrale en énergie mentale.
Automatiquement ! 

Alors le corps de désir de l’ego, éventuellement, est transmuté, et cet orgueil spirituel doit
disparaître, et l’ego lui-même doit en souffrir. Mais on ne parle jamais de ça, de l’orgueil
spirituel, on parle de l’orgueil cartésien des philosophes, des ci, des ça, mais jamais tu
entends parler dans les livres d’orgueil spirituel, alors je vous en parle ! C’est pourri. 

Puis plus les gens sont hauts dans l’ésotérisme, puis plus ils sont hauts – parce qu’ils se
mettent tout en haut sur les plans – plus ils sont grands là, plus il y en a d’orgueil spirituel. Il
n’y en a pas de degré. La conscience, c’est la conscience, puis ça enveloppe tout le monde,
il y a du foin pour tout le monde... “T’es du deuxième toi, es-tu du deuxième degré toi”... ?
(rires du public).... Degré ! L’orgueil spirituel, c’est le même orgueil que l’orgueil
intellectuel, seulement ça a une forme différente, mais à mes yeux, c’est encore plus
dangereux. Plus ! Beaucoup plus ! 

J’ai beaucoup plus de plaisir vibratoirement à rencontrer un scientifique qui est cogné dans
sa patente cartésienne, qu’un grand spirituel qui souffre de spiritualisme.. . D’une façon ou
d’une autre… C’est pour ça que je vous dis tout le temps : “croyez pas ce que je vous dis”,
mais d’une façon ou d’une autre, un jour, l’Homme, l’Homme de la sixième race sera en
dehors du matérialisme et en dehors de la spiritualité, il sera dans la conscience Pure. 

Et dans la conscience pure, il n’y a rien, il y a seulement de la conscience pure, en dehors
des questions, des réponses ! Ça fait partie de l’ego, c’est normal. Puis je vous respecte,
d’ailleurs, si vous avez des questions, je réponds à vos questions, je ne suis jamais fâché par
vos questions parce que c’est normal. Mais tout ce que je fais, c’est que je vous dis : “plus
tard vous comprendrez, des réponses, des questions, rendu à ce point-là il n’y en a plus”,
c’est pour ça que je vous dis tout le temps : “il n’y a rien à comprendre”.

RG : Bernard, au début, tu nous as dis : il faut perdre des choses pour acquérir d’autres
choses, j’aimerais savoir ce que les gens de la cinquième race devront perdre ?

BdM : Ils perdront la mémoire subjective pour développer la mémoire objective et
cosmique. Ils auront accès à leur cerveau éthérique.

RG : En fait, concret, est-ce que ça veut dire que le type ne se souviendra plus combien il a
d’argent en banque ?
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BdM : Non ! La perte de la mémoire varie avec chaque individu parce que chaque individu
a un rapport différent avec ces Forces, il réagit différent avec ces Forces.

RG : Mais qu’est-ce que tu appelles la mémoire subjective ?

BdM : La mémoire subjective, c’est la mémoire qui est sujet au rappel par la puissance
volontaire subjective de l’ego.

RG : Comme savoir combien il me reste d’argent à mon compte de banque ?

BdM : Ça peut être un exemple… Je donnais l’exemple de mon cas quand je présentais ma
femme à des invités, puis je disais : “comment est-ce qu’elle s’appelle là”... (rires du
public). Ils te cassent la mémoire, ils te la coupent la mémoire. Là, l’ego est vide, il a le “feu
au cul” (énervé), t'sé ! (rires du public). Il n’accepte pas ça !

RG : Ta femme aussi ? (rires du public et de BdM).

BdM : Ça fait partie de l’évolution, l’ego se transmute, puis là, ils te disent : “c’est pas
important, c’est pas important, puis c’est pas important, puis c’est pas important”, puis ils
te disent ça pendant dix ans, puis au bout de dix ans, c’est pas important ! Là, tu
comprends ! (rires du public). Puis à ce moment-là, là ils te redonnent ta mémoire ! 

Tu ne la perds pas la mémoire, c’est qu’eux autres, ils établissent un contrôle ! Tu ne perds
pas la mémoire, c’est que tu perds la faculté subjective de l’illusion du contrôle de ta
mémoire par ton propre vouloir. Ils le font pendant un certain temps pour te montrer qu’il y
a quelque chose en dehors de ton corps matériel, que tu es fais d’autre chose que de chair
puis de l’eau, puis de la viande ! Quand tu comprends bien ça là, à ce moment-là ils te
redonnent ta mémoire, puis ils peuvent t’en donner encore une plus grande de mémoire,
mais ils sont obligés  de t’enlever pour te donner. 

C’est comme l’éducation, être rééduqués, ils nous rééduquent, mais ils nous rééduquent pas
comme nous autres on éduque les Hommes, il sont obligés de nous faire… Comment veux-
tu qu’ils nous fassent sentir leur présence sans se servir de certains mécanismes ! 

C’est évident qu’un Homme qui a une belle intelligence, qui a une belle mémoire, s’ils
veulent entrer en contact avec lui, automatiquement le contact va changer ses vibrations,
alors là, il va s’apercevoir qu’il perd la mémoire. S’ils communiquent avec lui, ben là, au
moins, il va savoir qu’il y a quelque chose qui se passe. Et chaque individu c’est différent.
Mais on panique quand on perd la mémoire parce que c’est l’apanage de l’ego, la mémoire.
Un ego qui a une très belle mémoire a une très belle intelligence, c’est de la mécanique.

RG : Outre perdre la mémoire, qu’est-ce que les gens de la cinquième race vont perdre ?

BdM : Ils vont perdre la mémoire, ils vont perdre la capacité d’aller dans l’astral, ils vont
perdre la faculté astrale.
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RG : Le monde de l’illusion ?

BdM : Le monde de l’illusion !

RG : De l’imaginaire ?

BdM : De l’imaginaire ! Ils vont voir dans l’invisible, ils ne pourront plus faire d’effort
physique matériel, ils vont perdre de la force physique.

RG : Est-ce que ça veut dire qu’il faut tuer l’imagination ?

BdM : Non ! On n’a rien à faire nous autres. On n’a rien à faire nous autres ! Avant on
faisait quelque chose, mais là, on ne fait plus rien. Là on se fait taper dessus puis on est pétri
par eux autres, parce que quand on fait quelque chose, c’est l’ego qui rentre en jeu. Ça,
c’était avant. 

Dans la sixième race, ce sont les Forces qui transmutent l’Homme, l’Homme subit,
développe de la résistance, développe des corps, développe des corps, et à un certain
moment lorsqu’il est capable de subir cette énergie, à ce moment-là… couick… Ça rentre !
L’Homme n’a rien à faire. C’est ça qui est différent entre la cinquième race et la sixième
race.

Dans la sixième race, le passage de l’Homme dans l’invisible, la vision de l’Homme dans
l’invisible, TOUT sera donné par les Forces et l’Homme subira le choc de ces Forces pour
l’amener à ce pouvoir, mais ce n’est pas par l’ego parce que les Forces ne donneront à l’ego
aucun pouvoir. Parce que les Forces, au cours de la sixième race, sont des Forces de la
Lumière et les Forces de la Lumière sont totalement anti-magie noire. 

Et ceux qui savent, savent très bien que l’Homme a une “propensité” énorme pour la magie
noire, pour l’application du pouvoir sur l’Homme, et les Hommes qui feront partie de cette
race auront des pouvoirs, mais les pouvoirs seront diffusés à travers l’ego et ne seront pas
sujets à la volonté subjective de l’ego. Belil l’a très bien expliqué (un romancier de SF).

RG : Est-ce que l’Homme doit perdre sa subjectivité et devenir dans un grand collectif ?

BdM : L’Homme perdra sa subjectivité, mais atteindra un niveau universel de conscience
qui sera universel.

RG : Uniforme ?

BdM : Universel. Il n’y a pas d’uniformité dans le Cosmos. Il y a de l’universalité. Ce qui
empêche l’universalité, c’est la division créée à cause de l’astralité de l’ego, les désirs de
l’ego…

RG : Danger, lumière rouge, le capitalisme pousse l’ego à son paroxysme, le socialisme
illumine l’ego autant que possible, qu’est-ce que Bernard peut penser de ça ?
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BdM : Il n’y a pas de différence entre le socialisme et le capitalisme. Le capitalisme est une
faculté de l’évolution planétaire qui tend à respecter un peu plus le principe de
l’individualité. Alors le capitalisme est une force sociale qui tend à respecter plus
l’individualité, et le socialisme est une force qui tend à créer une agglomération sociale, et
les deux principes sont essentiels, mais les deux principes sont pourris. 

Mais les deux principes sont essentiels parce que dans un cas, ils représentent l’individu et
dans un autre cas, la société. Mais comme les formes sont créées et maintenues en puissance
par des êtres inconscients, le capitalisme est pourri ainsi que le socialisme. 

Alors dans la sixième race, il y aura à la fois une fusion de l’individualité avec la
collectivité, mais ce sera à un niveau imposé à l’Homme par les Forces de la Lumière, et
non contrôlé par l’ego des puissances matérielles de la planète. De sorte que l’Homme sera
respecté parce qu’il sera autonome dans son individualité, mais il sera universel dans sa
collectivité, parce qu’il aura une conscience totale des Lois de la vie.

Alors vous aurez à ce moment-là l’expression idéaliste, si vous voulez, d’un capitalisme qui
n’existera plus, avec l’expression idéaliste d’un socialisme qui n’existera plus, autrement dit
la fusion des deux principes de base qui demeuraient dans le passé une manifestation de la
philosophie de l’Homme, de sa tendance naturelle, mais inconsciente, pour éventuellement
la réalisation parfaite dans la Lumière.

RG : On ne pourra plus parler de gauche ni de droite ?

BdM : Ah ! Non, ça fait partie de la dualité, la gauche et la droite ! Le socialisme et le
capitalisme représentent sur notre planète, dans le cadre de l’évolution, représentent deux
tendances essentielles : une, le développement de l’individualité et l’autre le développement
de la société. Mais ils sont en conflit parce qu’ils sont basés sur des principes de violence,
de puissance et d’intervention dans les affaires de l’Esprit, soit de la société ou de
l’individu.

RG : Quelles seront, d’après Bernard, les mutations indispensables à faire au niveau des
dirigeants sociopolitiques ?

BdM :  Vous me demandez une question qui nécessiterait une réponse en relation avec les
évènements de la cinquième race, je ne m’intéresse pas à la cinquième race. Ce qui se
produira au cours de la cinquième race ne m’intéresse pas. Alors les mutations, les
changements politiques mondiaux, Russie, Amérique, Chine, tout ça, sont des évènements
qui serviront pour faire chez l’Homme un tableau de fond, pour faire l’expérience du karma
mondial. 

C’est seulement là que prend chez moi la valeur de l’expérience planétaire à ce niveau-là.
Mais au niveau des individus, des gouvernements, des chefs de gouvernements, de toute la
structure inconsciente de l’Humanité, mes yeux ont dépassé ce stage de l’involution.

RG : Mais Bernard est quand même né à l’époque où des évènements se préparent ou se
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font ?

BdM : Oui, mais Bernard aussi sait comment vivre ces évènements. Et comme je sais vivre
ces évènements, et comme je sais qu’il y aura des gens qui sauront comment vivre ces
évènements, la qualité éventuelle, historique, de ces évènements, en tant qu’expérience
mondiale, karmique, est en deçà de la vision et de la potentialité de l’évolution future.

RG : Il faut absolument passer par là ?

BdM : L’Homme passera par là.

RG : Parce qu’il le faut ?

BdM : L’Homme passera par là. Attendez-vous pas à des miracles ! Parce que c’est
justement là, c’est justement dans le feu que se fera le tri. C’est dans le feu que se fera le
tri !

RG : Est-ce que tout le monde a compris la question de madame ? Je vais la répéter. Est-ce
que l’avènement de la sixième race est pour bientôt, ou est-ce qu’aussi devront se produire
des évènements comme des effondrements ?

BdM : La sixième race est commencée, elle est en évolution, elle est en préparation. Le
germe est déjà établi. Tout se fait petit à petit, ça se fait. Il y a des gens qui évoluent, et
lorsque les évènements auront catalysé l’Esprit de l’Homme à un point tel où cet Esprit sera
capable de soutenir toute forme de “paraxysme” (exacerbation), à ce moment-là,
vibratoirement, cet Esprit pourra entrer dans l’autre dimension. 

Il n’y a aucune initiation, que ce soit sur un plan individuel ou que ça soit sur un plan social,
où les êtres, les unités en évolution ne sont pas sujettes à un test. Ce sont les Lois de
l’évolution. Il en a toujours été ainsi et il en sera toujours ainsi.

RG : Un test dans la douleur ?

BdM : Un test dans la capacité de résister à la douleur subjective. Un test dans la capacité
de résister à l’illusion de la douleur subjective. Si un Homme est conscientisé, si un Homme
est conscient de la force, si vous parlez… Les gens parlent de la foi, de la foi, de la foi… On
en bave de la foi depuis des siècles, mais qu’est-ce que c’est la foi ? Personne le sait ! 

Parce que la foi, elle existe pour l’Homme quand on a de l’argent dans la poche et lorsqu’on
n’a plus rien, on n’a plus de foi ! On tombe en dépression, c’est de la merde ! La foi doit
être dépassée, l’Homme doit avoir plus que la foi parce que la foi fait partie de la
présentation de l’Homme devant lui-même. La foi, c’est le rapport entre l’Homme et
l’infinité, c’est une dimension inconsciente de la philosophie spirituelle de l’Homme.

Lorsque l’Homme sera arrivé à un autre niveau de conscience, lorsque l’Homme aura la
conscience totale du rapport qui existe entre l’infinité et lui-même, à ce moment-là il n’aura
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plus besoin de foi. Il sera dans l’énergie, dans la force. La foi l’aide à spiritualiser son être,
et c’est pour ça qu’elle est grande et qu’elle est bonne. Mais tout ce qui est grand, tout ce
qui est bon, un jour, doit être transmuté pour devenir plus grand et plus beau.

La foi au départ, les gens l’ont ! Moi je ne parle pas de foi ! Le clergé parle de foi, la foi du
voyage de l’Homme, ce n’est pas une foi, c’est une précision de l’astralité du désir humain.
Le voyage de l’Homme, c’est une imitation de l’Esprit de l’Homme parce que le voyage de
l’Homme, l’Homme, dans son voyage de l’Homme se sert du corps astral pour atteindre des
niveaux, des tableaux de la spiritualité psychologique dont il a connu au niveau de
l’acculturation de son pouvoir évolutionnaire.

Mais dans l’avenir, l’Homme ne se servira plus de ce corps astral pour augmenter la
sensibilité à l’énergie de la Lumière, il se servira de son Esprit pur. À ce moment-là, ce qui
est astral ne servira plus à l’Homme parce que l’Homme sera instantanément là où il devra
être. Effectivement, c’est pour ça que j’ai toujours dit tous les systèmes, tous les aspects,
toutes les étapes, toutes les marches sont essentielles. C’est pour ça, tout ce qu’on me
présente depuis des années de temps, je dis toujours : “c’est bon, c’est bon, c’est bon, c’est
bon” ! Tout est bon ! 

Mais je dis aussi : “tout a une limite”. La limite, elle est toujours proportionnelle à ce que
l’on peut par soi-même atteindre. La limite pour vous, c’est une chose, la limite pour un
autre, c’est une autre chose… Pardon ? (intervention d'un participant)... 

BdM : Effectivement, effectivement, parce que tout être a en lui le germe de sa puissance...

Intervention d'un participant (inaudible)

Oui, vous savez pourquoi ça a l’air douloureux, parce que malheureusement, lorsqu’on
essaie d’expliquer quelque chose, on est obligé de se servir de mots, et les mots engendrent
automatiquement en soi une émotion. Et on est forcé, pour détruire un tableau, surtout un
tableau qui se rapporte à une initiation ou à une transformation quelconque, à un
changement interne de l’Homme, on est obligé d’employer des termes qui, lorsque l’on
réfléchit dessus, engendrent en soi une émotion.

Et cette émotion souvent nous fait croire que le passage d’un plan à un autre, le passage
d’une dimension d’expérience à un autre est un passage de souffrance. Parler d’une chose
telle qu’elle est, et parler d’une chose telle qu’elle sera dans votre cas ou dans un autre cas,
c’est deux choses différentes. Parce que lorsque l’on parle d’une chose telle qu’elle est, on
en parle d’une façon absolument générale afin d’atteindre l’Esprit de l’Homme, pour qu’il
puisse comprendre que dans la transition, dans un passage quelconque, dans un changement
vibratoire interne, il y a toujours une souffrance quelconque qui peut varier avec chaque
individu.

Mais du moment que j’emploie le terme “souffrance”, chaque individu va mesurer ce terme
suivant la fidélité qu’il va apposer à la définition de ce terme. Mais je sais très bien qu’il y a
énormément d’individus qui passent ces étapes de transmutation et qui ne souffrent pas. J’ai
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toujours dit que la patience était la clé à l’évolution vers ces plans-là parce que la patience
est une tension, puisque l’Homme vit dans un temps psychologique anormal, la patience est
une tension constante, surtout chez l’Homme qui est sensible parce que lui naturellement,
pour des raisons normales, veut avancer, il veut comprendre, et eux sur les autres plans,
qu’il ne voit pas, font un travail. 

Eux connaissent son avenir, lui ne le connaît pas, et s’il connaissait l’avenir, si vous saviez
que dans tant de temps, vous seriez dans tel état, dans tant de temps vous comprendriez telle
chose, à ce moment-là vous ne souffririez pas de patience, vous diriez : “bon, je vais
attendre”. 

Mais malheureusement la situation n’est pas ainsi. Alors automatiquement on souffre de
patience, et plus les gens sont sensibles, plus ils sont philosophiques, plus ils cherchent à
comprendre, plus ils souffrent de patience. C’est pour ça que je dis toujours : vous
apprendrez au cours de cette révolution qui vient, que la patience est l’instrument le plus
puissant dont puissent se servir ces Forces pour atteindre l’ego de l’Homme.

19B - GENS DE LA SIXIÈME RACE

BdM : (enregistrement en cours) (…) Jamais ! Elle a souffert de moi, ils se sont servis de
moi pour son initiation, mais elle, n’a jamais souffert intérieurement de ces Forces. Elle a un
rapport, une communication parfaite, présente, intelligente, et elle est totalement à l’aise
avec ces Forces. C’est par moi qu’elle a souffert. Et je sais qu’il y a des gens qui ont
toujours eu avec ces Forces des rapports très très intéressants. Mais ça dépend du plan de
vie de chacun. Moi j’ai dû souffrir parce que je devais avoir, vivre, être “tuné”, comment on
dit “tuné” en français ?

RG : Syntonisé !

BdM : Je devais être syntonisé le plus parfaitement possible pour pouvoir transmettre le
plus parfaitement possible l’information. Sans ça, je n’aurais pas eu à souffrir. Alors la
syntonisation change les vibrations des corps, et à ce moment-là, au moins, l’individu peut
servir à quelque chose. Vous pouvez au niveau des efforts personnels, des méthodes qui
existent, préparer le terrain spirituel de ce travail.

Mais lorsque le contact avec les Forces se fera, à ce moment-là, ce seront les Forces qui
créeront la syntonisation. Parce que ce qui est intéressant dans le phénomène de la sixième
race, c’est que l’Homme, pour une fois, n’a plus d’effort à faire, il a fait tous les efforts, il a
essayé, il a cherché, il a atteint un certain niveau d’évolution. Maintenant il a été préparé, et
maintenant il est prêt au contact avec les Forces. Et à ce moment-là, les Forces font le
travail, l’Homme syntonise, et éventuellement lorsque c’est le temps, il prend contact avec
la conscience de l’invisible.
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RG : Et pour quelle raison est-il prêt maintenant et il ne l’était pas il y a deux-mille ans ?

BdM : Parce que les cycles de l’évolution doivent être respectés. L’Homme voilà deux-
mille ans était encore à un stage où son corps mental n’était pas très développé, l’Homme
voilà deux-mille ans était très barbare, d’ailleurs c’est pour ça que l’Homme n’a pas
compris le message du Nazaréen. Mais l’Homme de la sixième race pourra comprendre
parce que son corps mental, ça lui prend un outil, il faut que le corps mental soit développé
pour comprendre quelque chose.

Les races, l’évolution des races, les temps doivent être respectés, et l’Homme aujourd’hui, à
la fin du vingtième siècle, a été préparé au cours de son évolution par son expérience, par le
développement de sa pensée philosophique, par sa recherche spirituelle, philosophique,
théologique. Il est arrivé à un point où il est prêt maintenant à faire un saut en hauteur, c’est-
à-dire à renverser la vapeur.

RG : Y a-t-il présentement sur la Terre les autres races, un, deux, trois, quatre ; vous avez
parlé tantôt de la cinquième race comme étant la race arienne, puis les races
“bonariennes” (rires du public), est-ce qu’il y en a encore, est-ce qu’il en existe encore des
représentants ?

BdM : Oui, les pygmées sont un exemple. Mais les pygmées représentent une fonction
particulière, les pygmées représentent une fonction de rechange, c’est-à-dire qu’il y a des
âmes qui veulent évoluer sur la planète, mais qui sont très très peu évoluées, et des
pygmées, les corps, la continuité biologique de la population pygmée permet de les recevoir.
Mais à un certain moment, les races doivent être détruites afin que cessent ces incarnations
pour que les âmes s’incarnent dans des corps matériels plus avancés. Alors il y a des races,
ce qu’on pourrait appeler retardataires, sur le plan occulte, pas sur le plan politique…

RG : Savoir comment va se faire l’épuration… Qui va faire passer certains êtres dans la
sixième race ?

BdM : L’épuration au niveau des races ? L’épuration, elle se fait déjà, je vous donne un
exemple parce que les exemples sont toujours plus faciles. Vous avez les Indiens en
Amérique du Sud, vous avez l’Homme blanc qui traverse l’Amazone et qui perce les
grandes forêts amazoniennes pour construire des pipelines, pour construire des routes. Il
déplace l’Indien, il le change, il transmute sa psychologie, il choque constamment sa
psychologie culturelle, il ajoute, il diminue à l’individu.  Éventuellement il affaiblit la race,
il affaiblit la race, la race disparaît ! Ce sont les Hommes qui feront disparaître les Hommes,
et ça, ça fait partie du plan.

RG : On s’arrêtera ici Bernard, on a une bonne heure et quart de faite, ensemble, et on se
retrouve dans environ vingt minutes, même place, toute la conférence de Bernard est
enregistrée sur cassette à l’arrière. Alors, dans vingt minutes !

Reprise : Quel a été le péché commis par Adam et Ève, la désobéissance ou le sexe ? Ou la
gourmandise… La pomme ? C’était l’automne, hein ! Pour qu’il y ait des pommes dans les
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pommiers, c’était l’automne (rires du public). Là, il leur a dit : je vous chasse et à l’avenir
vous serez obligés de vous habiller, c’était normal, l’hiver s’en venait ! (rires du public).
C’est pour donner des idées parce que je vais essayer qu’il s’en souvienne… T'sé… Sa
mémoire ! (rires du public). Est-ce que je passe à une autre question ? Dirais-tu que je
passe à d’autres questions ?

BdM : Oui.

RG : O.K. Ça viendra peut-être la réponse, à un moment donné.

BdM : Ça va venir tout à l’heure.

RG : Chaque Homme possède un ajusteur de pensée, se peut-il qu’un Homme capte ce
qu’ils disent entre eux ? Bon, chaque Homme possède un ajusteur de pensée, se peut-il
qu’un Homme capte ce que d’autres ajusteurs de pensée disent entre eux ? Je continue ?
C’est ça, il y a des gens qui vont peut-être être surpris du silence de Bernard. C'est que
Bernard a souvent dit : les formes, les détails, comme tantôt, Madame, avec le voyage de
l’âme, sont des termes, sont des écoles de pensée, puis Bernard essaie de se décrocher des
écoles de pensée puis des formes aussi. Mais je sais que dans l’intellect de bien des
personnes, ça demande des réponses.

Quelles sont les possibilités de l’ajusteur de pensée envers ses protégés ? Par la force de
vie ou par les forces de vie ? Il n’est pas branché, voyez-vous, il ne peut pas savoir les
réponses ! (rires du public). Voulez-vous nous dire la différence entre l’incarnation et la
réincarnation ? La mort noire et la mort blanche ? Je le connais parce que dans le salon
c’est la même chose, j’ai amené Bernard à arrêter de parler, c’est plus lui qui parle, il
écoute par exemple qu’est-ce que c’est que les autres se disent ? Je continue à lire des
questions, ça va le stimuler aussi.

Est-ce qu’il existe dans notre galaxie ou une autre, une planète du nom de Vulcain... C’est
Star Trek ça ! Si oui, est-ce qu’elle agira en régénérant les cellules des humains et les
rendra immortels ? Si oui, est-ce qu’elle aura comme fonction de régénérer les cellules des
humains et les rendra immortels ? L’immortalité, est-ce que ça se peut, pour commencer,
dans le plan physique ? Ça se peut dans le plan physique matériel biologique ?
L’immortalité ? On le voit nulle part sur la planète… 

BdM : L’immortalité n’est pas éternelle, l’immortalité… C’est un concept humain
l’immortalité. Être immortel, ça veut dire avoir le pouvoir de ne pas mourir inconscient, ça
veut dire avoir le pouvoir de transmuter le corps matériel. Ça veut dire avoir le pouvoir de
changer de plan à volonté, c’est ça que ça veut dire l’immortalité.

RG : Survivre !

BdM : Durer longtemps. Deux-cents ans, mille ans, mille-cinq-cents ans, suivant la période
de travail où un être a à faire sur une planète. Parce que vivre quatre-vingt-dix ans, ça n’a
pas de bon sens ! Tu n’as pas le temps ! 
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RG : Dans la Bible, on disait autrefois que les gens vivaient très très vieux, cinq, six-cents
ans, ça peut être vraiment cinq, six-cents ans, il y en a d’autres qui ont dit, c’est les lunes...

BdM : C’est-à-dire qu’il y a des êtres qui ont vécu longtemps mais pas tous les Hommes.
On a tendance à penser que l’immortalité c’est éternel. L’éternité, c’est une autre dimension
de temps. L’immortalité, c’est une condition spatiale, c’est le pouvoir de la volonté sur la
matière.

RG : Tu nous as déjà parlé du renversement de la galaxie, c’est à partir de ce moment-là
que le temps se compte ici ?

BdM : À partir du renversement de la galaxie, que le temps commence à exister. Avant le
renversement de la galaxie, il n’y avait pas de temps.

RG : Mais quand tu parles du renversement de la galaxie, parles-tu des étoiles, de la
soucoupe là ?

BdM : Je parle de toute la galaxie. Le renversement complet, une autre polarité, tous les
plans, physique et les autres. Ce qu’on appelle… Je pense que la raison pour laquelle ils ne
répondent pas à vos questions, c’est parce qu’ils veulent faire une gentille conversation de
salon. 

Ce qu’on appelle nous autres les Forces de la Lumière, on parle des Forces de la Lumière,
des Forces de la Lumière, mais on ne sait pas exactement qu’est-ce que c’est les Forces de
la Lumière, puis on doit savoir qu’est-ce que c’est, qu’est-ce que c’est que ça veut dire les
Forces de la Lumière, pour comprendre qu’est-ce que c’est la Lumière, pour comprendre
qu’est-ce que c’est l’Homme.

Alors les Forces de la Lumière sont des Intelligences en évolution, des êtres en évolution,
mais qui sont totalement en dehors de la forme, ils sont en dehors du temps, ils ne sont pas
touchés par le temps. Un Homme qui meurt, qui change de plan est prisonnier du temps,
comme nous autres sur le plan matériel on est prisonniers de l’espace. Un Homme, un ego
qui meurt, il est prisonnier du temps.

Si tu communiques avec des ego qui sont morts, tu leur demandes qu’est-ce que c’est leur
plus grande souffrance, ils vont te dire deux choses, c’est noir, il n’y a pas de Lumière, puis
pourquoi il n’y a pas de Lumière ? Parce qu’il sont prisonniers du temps, c’est leur plus
grande souffrance. Tandis que dans la Lumière, le temps n’est plus le même, le temps dans
la Lumière est très rapide, le temps dans ce que les gens appellent les ténèbres est très long,
puis en dehors de la Lumière, puis en dehors des ténèbres, il n’y a pas de temps. 

Alors, les Forces de la Lumière, quand on dit les Forces de La lumière, les Forces de la
Lumière sont en dehors de la Lumière. C’est leur mouvement dans l’Esprit, autrement dit
dans la totalité de l'énergie originale de l’Aleph qu’ils deviennent lumineux et qu’ils tracent
sur différents plans, différentes formes pour l’évolution, mais eux sont totalement en dehors
de la Lumière. Pour eux, le temps n’existe pas, c’est instantané.
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Mais aussitôt que tu tombes dans la Lumière puis que tu tombes dans les ténèbres, tu
tombes dans deux sortes de temps différents !

Dans la Lumière, le temps est très rapide, et dans les ténèbres, le temps est très long et les
êtres qui meurent… Il y a quelqu’un qui me demandait une question sur la mort noire tout à
l'heure. La mort noire, c’est une mort inconsciente. Autrement dit l’Homme qui meurt, tous
les Hommes qui meurent, meurent, souffrent la mort noire, c’est-à-dire que lorsqu’ils
arrivent sur l’autre plan, ils sont prisonniers du temps. Ça peut durer cent ans, trois-cents
ans, six-cents ans, avant la prochaine incarnation. C’est leur souffrance… Deux-mille ans ! 

Tandis que les êtres qui sont dans la Lumière, qui sont plus évolués, le temps est beaucoup
plus rapide pour eux. Et les principes qui sont prépersonnels, qui sont éternels, mais qui sont
parfaits, et qui sont ce qu’on appelle “les Forces de la Lumière”, ces principes-là sont
totalement en dehors de la Lumière. Et ils se servent de la Lumière pour créer des formes
dans le Cosmos. 

Alors, s’ils se matérialisent, s’ils se manifestent pour une raison ou une autre sur un plan
très très bas en vibration, ils vont descendre leur rayon de Lumière, un petit faisceau très
très petit là, après il va grandir ; rendu près de l’individu, le faisceau devient plus grand, il
descend, puis là ils se promènent sur ce faisceau-là, ils se servent du faisceau comme un
laser, ils se servent du faisceau et c’est sur le faisceau qu’ils se promènent.

Rendus auprès du faisceau là, ils peuvent se manifester dans une grandeur normale, ils vont
prendre une forme quelconque pour que l’Homme puisse s’identifier avec une forme
quelconque. Parce que l’Homme a toujours besoin d’une forme pour s’identifier. Les
faisceaux qu’ils choisissent sont toujours en relation avec l’âme, ils ne sont jamais en
relation avec la planète – parce qu’il y a des Hommes qui viennent de différentes planètes –
c’est toujours en relation avec l’âme qu’ils choisissent le faisceau.

Puis le faisceau semble toujours… Il ne vient jamais du bas, le mouvement n’est jamais du
sol vers le haut, il est toujours du haut vers le sol. C’est pour ça que je disais tout à l’heure,
en haut, en bas, parce qu’effectivement ils descendent de même. Dans notre espace-temps à
nous autres, ils descendent comme ça. Puis au bout du faisceau, ils se manifestent puis tu les
vois dans une grandeur normale, mais ils peuvent changer de forme comme ça ! Puis nous
autres, il faut qu’on s’habitue à ne pas s’attacher à la forme.

RG : Y a-t-il des gens qui sont amenés par ça ?

BdM : Amenés à quoi ?

RG : Amenés par ce rayon, si tu veux, ou pénètrent dans un rayon qui les adhère dans la
forme puis les fait dématérialiser ?

BdM : Ah ! Ben, oui, effectivement… Effectivement, oui, effectivement ! 
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RG : Ça peut se faire dans la cuisine… En train de manger ?

BdM : Ça se peut se faire n’importe où.

RG : J’ai un problème d’une femme, ça faisait à peu près deux ans qu’elle disait à son mari
: ils viennent dans la maison, je les vois comme je te vois, mais quand tu n’es pas là, puis
quand tu es là ils ne viennent jamais... Puis etc. Puis un beau jour, son mari est arrivé à la
maison, la tasse de café qui était encore sur la table, puis il n’a jamais revu sa femme, ça
fait deux ans de tout ça… C’est quelqu’un d’assez important, on a beau lui donner des
explications…

BdM : Il y a des disparitions instantanées qui se font, effectivement il y en a !

RG : Peut-on demander si… Ce contact-là…

BdM : Non.

RG : C’est eux autres qui décident ?

BdM : Ah ! Oui ! 

RG : Est-ce qu’on peut le refuser par exemple ?

BdM : Ça dépend de sa puissance, ça dépend d’où vient le rayon, ça dépend de la centricité
de l’Homme. Si l’Homme est très centrique, ils ne peuvent pas l’influencer… Au niveau
extraterrestre ! 

Puis elle est toute là la patente, quand je parle de centricité, c’est pas tellement pour
aujourd’hui, comme pour demain, parce que demain, plus tard, il y aura sur la planète des
extraterrestres qui viendront de différentes planètes avec différentes intentions. Et comme
ils manipulent la Lumière, l’Homme pourra très facilement penser que les extraterrestres
sont… Font partie des Forces de la Lumière. Et ce n’est pas nécessairement ça.

RG : Comment les distinguer ?

BdM : Ah ! Il n’y a rien qu’une façon : par soi-même. C’est là l’importance du contact avec
le supramental. Parce qu’un Homme, un Homme qui est dans une pièce… Je vais te donner
un exemple. Il y a une religion qui a été fondée aux États-Unis à la fin du dix-neuvième
siècle, je ne vais pas dire quelle religion, mais le bonhomme qui est venu en contact avec ce
rayonnement, il y a un personnage qui s’est manifesté à lui puis qui lui a donné un nom :
“je m’appelle l’archange untel”, mais lui, le bonhomme qui a fait l’expérience de tout ça
n’était dans aucune position psychologique pour pouvoir savoir si c’était réellement ça ! 

Quand il est parti de son expérience, quand il s’est relevé de son expérience, il y avait
seulement une voix possible pour lui, c’était de former une religion, parce que l’expérience
psychologique astrale de l’Homme, dans un contexte comme ça, est tellement puissante que,
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l’Homme, s’il n’est pas contacté, s’il n’est pas centrique, n’a plus au niveau de sa
subjectivité, de son ego, le pouvoir de dépasser la forme ou de la comprendre parfaitement.

S’il ne la dépasse pas la forme, qu’il ne la comprend pas parfaitement, et que ça s’adonne
que la forme fait partie de certaines forces retardataires au niveau de l’évolution de
l’Homme, c’est foutu ! Ils vont lui faire faire ce qu’ils veulent, puis lui va devenir un yoyo,
un outil dans tout ce processus-là. 

Puis je dirais qu’à 100%, ce que je dis depuis trois ans, c’est en relation avec l’éventuel
contact entre l’Homme et des Intelligences très avancées qui sont, qui ont le contrôle sur la
matière, qui voyagent dans le temps, mais qui ne sont pas nécessairement les Forces de la
Lumière. Alors il y a une façon seulement pour l’Homme de savoir avec qui est-ce qu’il
“deale”, c’est par lui-même. Il ne faut pas demander à eux autres…

RG : Parce qu’on n’est pas fort ?

BdM : Ben, c’est pas qu’on n’est pas fort, on n’a pas développé notre force. On l’a, la force,
mais notre force est en relation avec les Forces de la Lumière. Alors les Forces de la
Lumière pénètrent, pénètrent, pénètrent, transmutent, transmutent, transmutent, transmutent,
on soufre, on souffre, on souffre, on est écœuré, on est écœuré, mais ils savent ce qu’ils
font. 

Puis un jour, là, la résistance, le “tuning” (syntonisation) est fait. Quand ça se produit ça, si
l’Homme doit entrer en contact avec, ou faire l’expérience de certains évènements qui sont
réellement paranormaux, qui sont extratemporels, dans notre sens à nous autres, l’Homme
au moins il est équipé, il est totalement maître de lui-même, il est un agent libre, il peut
dire... Parce qu’à ce moment-là, il a le contact. 

Une fois que tu as le contact, tu sais ! À ce moment-là tu peux parler avec ces intelligences-
là sur un même pied d’égalité, puis pas te faire embarquer ! 

À ce moment-là tu travailles avec eux ou tu les repousses. Alors, si ces Intelligences-là font
partie de la hiérarchie, font partie des Forces de la Lumière, c’est évident que ton
entendement et leur entendement, c'est un entendement universel. À ce moment-là tu
travailles avec eux autres. Tu es toujours en sécurité cosmique avec eux autres.
 
Mais si ces Intelligences-là ne font pas partie de la hiérarchie, ils font partie des Forces
opposées à la hiérarchie, si tu n’es pas préparé, ils t’embarquent dans leur jeu. Puis tu ne
peux pas le savoir tant que tu ne subis pas l’expérience de la mort, là tu te réveilles. Alors
l’Homme doit savoir avant de mourir ce qui se passe. 

Alors on dit : l’Homme doit apprendre. Éventuellement, l’Homme apprendra
éventuellement à communiquer avec l’invisible d’une façon parfaite pour pouvoir, lui, être
totalement autonome, créatif, agent libre, travailler avec les Forces de la Lumière et pouvoir
reconnaître les forces qui retardent l’évolution à tous les niveaux.

Alors les gens parlent de l’occulte, puis ils parlent de l’ésotérisme, ça c’est le fun pour eux
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autres, c’est intéressant pour l’Esprit, ils se meublent l’Esprit ; c’est vrai que c’est
intéressant, la philosophie, le mysticisme, tout ça, mais quand tu rentres dans le “ball
game” (match), tu t’aperçois que ton “bat” (batte) est court en maudit (rires du public).

RG : La balle, elle ne va pas venir tout le temps ?

BdM : Elle ne va pas venir ! Ça fait qu’il faut que tu puisses allonger ton “bat” puis voir la
balle venir très précisément, parce que là tu ne peux plus faire le “forkball”. Ça fait que si tu
prends pas des “home run” et que tu cours, c’est “too bad”, ton “team” perd. Ça, c’est
l’Humanité. Vous êtes totalement ignorants, les Hommes, totalement, totalement, totalement
ignorants ! Pourquoi ? Parce qu’on est dans la forme, on est prisonniers de la forme, puis les
formes sont à tous les niveaux.

La moindre… Souvent il me dit : la moindre pensée contient une émotion, la moindre
pensée contient une émotion ! La moindre pensée subjective contient une émotion. 

L’émotion vous empêchera d’entrer en contact avec la Lumière parce que vous allez être
pétrifiés ! Quand tu regardes ça, cette affaire-là, il faut que tu puisses la regarder d’une
façon totalement neutre, mentale, tu ne peux pas rentrer ton émotion là-dedans. Puis c’est
l’émotion de l’Homme qui va retarder l’évolution de l’Homme, qui a retardé l’évolution de
l’Homme ! 

Parce que l’émotion fait partie de la nature animale de l’Homme, tandis que le mental fait
partie de la nature “divine” de l’Homme. L’émotion, quand elle est positive, elle est belle,
tout ça. Ça, c’est comme le gars qui est sur un pic de montagne qui bave, parce que c’est
beau, c’est beau ! Mais un jour, il pourra être sur un pic de montagne, puis il ne bavera pas
“pantoute”(du tout), parce qu’il n’y a rien là pour lui ! Parce qu’il y aura d’autres choses.

RG : Mais l’Homme est plus évolué que l’animal ?

BdM : Effectivement, mais je veux dire que le corps astral…

RG : Il n’y a que l’Homme qui peut pleurer, il n’y a que l’Homme qui peut rire !

BdM : Oui, parce que c’est seulement l’Homme qui a un ego, heureusement, c’est ça la
différence entre l’Homme et l’animal, l’Homme et l’ego ! L’Homme a un corps mental, il
peut penser, mais ce n'est pas fini l’évolution, minéral, végétal, animal, l’Homme,
Surhomme, l’Homme-Esprit ! Mais nous autres, quand on arrive à la fin d’un cycle où il y a
des changements de vision, des changements de proportion, des changements de réalité,
automatiquement l’Homme a tendance à rechigner sur ce qui lui est présenté, parce que ça
ne fait pas son affaire ! Il est habitué depuis tant de mille ans à penser de même, ça fait que
c’est normal.

RG : Mais l’Homme tient à la vie…

BdM : C’est normal, l’Homme tient à la vie ! Mais l’Homme n’a pas besoin de tenir à rien
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parce que la vie, elle est là. C’est la vie qui le tient, c’est pas lui qui tient la vie. Penses-tu
que pour une minute, si tu ne veux pas te faire sauter la patate, tu ne la feras pas sauter la
patate ? Si tu tiens à la vie par ton corps de désir, c’est le fun, la vie, c’est normal, mais la
vie elle vient d’où ? Elle vient de ces grandes Forces là, c’est ces Forces-là qui nous
tiennent, qui nous donnent…

RG : Oui, il y a beaucoup de trucs ésotériques qui nous amènent à essayer de vivre la mort
en restant vivant, mais à vivre la mort, pareil ; le voyage de l’âme c’est justement un
décrochement ?

BdM : Le voyage de l’âme, c’est peut-être le rapprochement le plus près dont peut faire
l’Homme avec la mort. C’est pour ça que c’est une grande expérience, le voyage de l’âme.
Mais je dis encore tout le temps : “c'est pas la fin du monde”... Accrochez-vous pas au
dernier verre d’eau sur la table quand il y a une mer autour, tu vois ce que je veux dire ?
Puis on a tendance à s’accrocher au dernier verre d’eau : “ah, je l’ai la patente”... Couick !
Alors chaque école a une patente.

Les Rose-Croix ont une patente qui est bonne, les autres encore ont une patente qui est
bonne, toutes les écoles ont une patente qui est bonne parce que s’il n’y avait pas ces
patentes-là, les gens ne seraient pas arrivés au niveau où ils sont rendus aujourd’hui. Mais
ce n’est pas la fin, c’est le commencement. C’est ça que les gens ne comprennent pas.

RG : Mais même que les gens comprendraient… Quand tu as compris, qu’est-ce que tu
fais, qu’est-ce que ça change ?

BdM : Quand tu l’as compris, ça ne change rien. La seule chose, c’est que tu l’as compris !
(rires du public). C’est interne cette affaire-là.

RG : Quand tu dis : il ne faut pas penser puis si tu oublies de mettre la gazoline dans le
réservoir, à un moment tu vas t’arrêter souvent en chemin, s’il fait froid tu vas geler, puis
s’il n’y a personne pour t’aider, tu vas crever là ?

BdM : Pas pouvoir penser, ça ne veut pas dire être stupide (rires du public). Quand tu vas
faire pipi, toi, tu ne penses pas à chaque fois que tu y vas. Tu y vas ! (rires du public).

RG : C'est drôle de parler de tout ça avec quelqu'un qui a (inaudible)... Exactement, oui,
mais cette prise de conscience cosmique là, ça en fait décrocher de la réalité bien du
monde, puis là, ou bien ils tombent sur le bien-être social, les autres les font vivre, ou bien
le monde arrête de vivre parce qu’ils disent : ça ne donne rien de vivre sur la Terre,
l’essentiel c’est d’arriver de l’autre bord ?

BdM : Un Homme qui a une personnalité initiante, si tu veux, un personnalité qui arrive à
quelque chose de différent, c’est toujours l’expérience de celui qui entre en contact avec
cette personnalité initiante là. Autrement dit, je vais te donner un exemple. T’es “smart”
(intelligent) quelque part, moi je t’explique quelque chose, je te dis une chose : “ça marche
de même cette affaire-là”, je te dis : “crois-moi pas”, mais je te dis : “moi dans mon
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expérience, ça marche comme ça”.

Toi, au cours de ton expérience, tu t'aperçois : “oui, ça marche de même”, tu avances, tu
avances, tu avances, pas parce que je te l’ai dit, mais parce que je t’ai fait comprendre, je
t’ai donné des clés, ce que j’appelle des clés, puis dans l’ouverture de tes centres, puis au
cours de ton expérience, t’as vu que sur ta belle-mère ça marchait... Un jour tu viens me
voir, tu me dis : “c’est vrai, c’est ça”. Tu dis : “c’est ça”, parce que tu le vis ça, tu le sais
par toi-même. La seule chose, c’est que moi je l’ai vécu avant toi.

RG : J’ai l’impression que ça ne rend pas plus intelligent d’être contacté ?

BdM : Ah ! L’intelligence, c’est un mot ça. L’intelligence… Je ne suis pas plus intelligent
que je ne l’étais quand j’avais dix-sept ans, c’est que la forme a changé. Les formes… Ce
que je vivais au niveau de mon ego, si tu veux, avant le contact, ce que je vis aujourd’hui,
c’est deux affaires différentes. Ma conception de la vie est totalement différente.

RG : Mais il y a des gens qui sont simples, presque simples d’esprit, comme ils disent dans
la Bible, qui ne se posent pas beaucoup de questions, qui n'ont pas l'air très... Ils ne sont
pas d’ailleurs très intelligents, mais ils ont “catché” (compris) quelque chose par
exemple ?

BdM : L’intelligence… L’intelligence, c’est de l’intelligence. Quand on parle d’intelligence
en général, on parle d’intelligence intellectuelle. Moi de l’intelligence intellectuelle, je n’en
ai pas mais il y a un autre niveau d’Intelligence… L’Intelligence, c’est une énergie, c’est un
principe. Si le principe se situe au niveau du cerveau humain, la mécanique, ça devient de
l’intelligence rationnelle. Si le principe se situe au niveau du corps mental supérieur, c’est
simplement de l’Intelligence créative. 

Moi, le petit gars qui me demande une fois : “Bernard, qu’est-ce que c’est la racine carrée
de trois”, je lui dis : “c’est un point babababababababa” ! Après ça, j’ai pris mon crayon,
puis c’était ça ! Eux autres, ils disent c’est de même, il faut savoir ! Eux autres, ils te
donnent l’information, tu t’en sers ! C’est une autre sorte d’Intelligence, mais ça fait
toujours partie de la même intelligence, mais quand tu n’es pas conscient de cette
Intelligence-là, ben, tu prends ton crayon puis tu fais tout un travail mécanique. C’est bien
long !

RG : Je  me demande tout le temps s’il n’y a pas de la biologie en arrière de tout ça ?

BdM : De la quoi ?

RG : De la biologie. C’est-à-dire les enfants prodiges là, qui sont mathématiciens
prodiges ?

BdM : Les enfants prodiges… Les enfants prodiges sont des enfants qui ont déjà le pied
dans le supramental, les scientistes vont comprendre ça un de ces jours. Le phénomène des
enfants prodiges, Mozart qui compose de la musique à l’âge de quatre ans, il était déjà dans
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le supramental, penses-tu que ça vient de l’intelligence rationnelle ça ? Ça provient du
supramental… Alors les phénomènes, les scientistes commencent à s’ouvrir à la Lumière un
petit peu, ils commencent à trouver que c’est un petit peu plus paranormal qu’on le pensait
avant. Là, ils tombent dans le paranormal. 

Le vieux là, qui a soixante ans, tu lui demandes : “multiplie-moi donc un million et demi par
quatorze-cent-treize”, puis qui donne la réponse tout de suite, ça vient d’où ça ? Ça ne vient
pas de ton derrière, il y a un écran mental, puis les chiffres ça marche, puis il va avoir la
réponse. L’information, elle vient d’où ? Elle vient des autres plans, c’est ça que la science
n’a pas compris, ce n’est pas du biologiste ça ! Il ne faut pas me parler de biologisme ! C’est
une faculté extrasensorielle. 

Il y a des Hommes un peu partout dans la société qui l’ont, puis on les reconnaît de plus en
plus aujourd’hui parce qu’aujourd’hui il y a une science qui se développe, la
parapsychologie, heureusement qu’elle est venue celle-là ! C’est paranormal ! Puis
beaucoup de gens ont l’écran mental, beaucoup de gens peuvent voir, si tu leur donnes dans
le mental treize multiplié par sept, ils voient treize multiplié par sept égal… Tout d’un coup
le gars il n’a pas de chiffre ; s’il y avait un chiffre, ça deviendrait un pouvoir, ça leur est
coupé, ou ils vont avoir deux multiplié par un, ça va être quatre ! Ça, ça coupe le courant
tout de suite !

Mais il y en a : ils ont deux multiplié par deux ça donne quatre, ils ont huit par huit, ça
donne soixante-quatre, ainsi de suite. Ça, ce sont des phénomènes dont tu parles. Quand tu
es rendu dans le million, puis que tu commences à aller plus vite qu’un computer, ben, IBM
t'engage… Tu comprends ? Tu vas mettre la machine à terre ! (rires du public).

RG : D’ailleurs il y a beaucoup d’inventions qui sont produits par des scientifiques la nuit,
alors qu’ils ne sont pas supposés être conscients, ils dorment ?

BdM : Niels Bohr, c’est un exemple, il a rêvé de l’atome dans la nuit, puis il s’est levé tout
énervé, il est allé voir sa femme, il lui a dit : “j’ai rêvé”. Les grands Hommes, les grands
scientistes, pas les technocrates là, des grands, pas gros, tu serais surpris par ces gars-là pour
voir jusqu’à quel point ils savent qu'il y a quelque chose en arrière du cerveau, Einstein c’en
était un... (inaudible)... Tesla c’était un des plus grands scientistes du dix-neuvième siècle.
On est des “téteux”, on est des orgueilleux, on se pense le nombril du monde puis on se
pense intelligents !

Quand l’intelligence est un principe qui active toute la création, puis qui passe à travers
notre cerveau puis une fois qu’on est débloqué, que nos fenêtres sont débloquées, là ça
passe ! Mais avant qu’ils ne le fassent, parce qu’on a un petit ego, on est orgueilleux, ils
attendent vingt ans, puis ils te donnent ça à petite dose. Quand c’est le temps, ben là, tu t’en
sers mais tu n’es plus subjectif.

RG : J’en reviens encore avec cette histoire de biologie parce qu’on a découvert seulement
l’année dernière qu’il y a des hormones dans le cerveau qui sont absolument essentielles à
tel âge, puis à tel âge après, c’est d’autres hormones, puis à tel âge, pour qu’on puisse
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comprendre, saisir certaines choses ; c’est bien biologique, ça m’a l’air que le jour où on
découvrira toutes les clés, on agira sur le cerveau comme une bonne mécanique pour lui
donner toutes les possibilités ?

BdM : Là je suis d’accord, ça je suis d’accord, je suis totalement d’accord, mais le cerveau
est un support matériel pour l’Esprit tout le temps.

RG : C’est un petit peu une radio ?

BdM : C’est ça ! Ta radio, toi, quand Ginette Reno chante, c’est pas la radio Ginette Reno,
c’est bien trop petit (rires du public). Mais à part, c'est un travail de radio !

RG : Mais ce tuning-là, c’est nous autres qui l’ont le contrôle ou on ne l’a pas ?

BdM : Ce “tuning”, il est fait par eux autres, c’est eux autres qui te l’ouvrent, on est “tuné”
(syntonisé) tout le temps, même les gens inconscients sont “tunés”.

RG : Quelqu’un qui se drogue, il se dé-tune ?

BdM : Une personne qui se drogue se “dé-tune”.

RG : Quelqu’un qui a une bonne alimentation, un bon système physique d’activités
physiques ?

BdM : Ton corps physique est plus “tuné”.

RG : Un couple de personnes qui est ajusté physiquement, biologiquement, mentalement,
pour bien marcher ?

BdM : Ils sont plus “tunés” !

RG : Hitler avait raison quand il cherchait à produire une race super ?

BdM : Ouais, il avait raison théoriquement... Parce qu’il s’est fait prendre dans le jeu des
forces qui le contrôlaient !

RG : Les expériences que les Américains ont fait au Vietnam sur les humains, dans les
cerveaux, tout ça… C’est pour toujours en arriver à créer cette super race ?

BdM : L’Homme cherche toujours à développer, puis à développer, puis à développer.

RG : Ça ne pourrait pas être de cette manière-là qu’on arriverait à la sixième race ?

BdM : Non. La sixième race sera créée… La sixième race sera une race qui sera créée par
en dedans et non par en dehors. Tu la veux ma réponse, c’est celle-là, croyez-moi, croyez-
moi pas, c’est vos affaires ! La sixième race, elle va être créée par en dedans et non par en
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dehors. Le pouvoir viendra de l’intérieur, sans ça on se détruirait, on est des vrais sauvages,
c’est pas un cadeau l’Humanité !

RG : On a réussi à produire un double parfait d’un mammifère la semaine dernière, puis
l’être humain, c’est pas un mammifère…

BdM : L’Homme, la science d’aujourd’hui n’a pas le droit de produire un clone humain !

RG : Qui dit ça ?

BdM : Eux autres ! (rires du public).

RG : C'est comme autrefois, les peuples qui disaient : tu n’a pas le droit d’ouvrir le
cadavre d’un mort parce qu’il y a le tombeau de l’âme ?

BdM : Richard, quand un scientifique a une intuition, elle vient d’où son intuition, elle ne
vient pas de son nombril.

RG : Mais Bernard, tous les scientifiques ont eu des intuitions qui ont fait avancer la
science ?

BdM : C’est juste. 

RG : Tous les pas que les scientifiques ont fait, ça avait toujours deux sens, positif,
négatif ?

BdM : C’est juste.

RG : Puis le clonage, qui est-ce qui dit que ce n’est pas la porte d’achoppement pour enfin
avoir une…

BdM : Ce n'est pas le temps ! Ça va venir, mais ce n'est pas le temps ! Ce n'est pas
l’Humanité du vingtième siècle qui va produire le “cloning” au niveau humain parce qu’un
Homme existe en tant qu’Homme quand il y a un ego, puis l’ego fait partie du corps mental,
puis l’ego c’est la partie spirituelle de l’Homme. L’astral, le corps astral, ce n'est pas la
partie spirituelle de l’Homme.

RG : Mais quand tu dis : c’est pas le temps…

BdM : C'est pas le temps ! C'est pas le temps parce que les Hommes ne sont pas
conscientisés. La science n’est pas une science universelle. Quand la science sera
universelle, à ce moment-là l’Homme pourra produire des clones, faire du “cloning”, puis le
“cloning” servira à arbitrer les relations entre les gouvernements universels et les
départements d’organisations sociales sur la planète Terre ou sur d’autres planètes, c’est ça
les clones, c’est des robots.

405



RG : Dans la ligne de pensée, si vous avez des questions de votre place, gênez-vous pas
pour y aller du tac au tac, on est dans le salon, la seule différence c’est qu’il y a bien du
monde, mais t'es venu écouter Bernard, il est ici, à partir de maintenant pour… Oui ?

Question : Sur la Cosmogonie d’Urantia.

BdM : (…) J'ai dit que la Cosmogonie d’Urantia c’est un grand livre, je n’épouse jamais un
livre, ça fait partie de ce que dit la Cosmogonie d’Urantia. Moi je ne me compromets
jamais, comprends-tu ? Autrement dit, tu m’arrives avec dix livres, si le livre n’est pas bon
pour l’Homme, je vais dire : va par toi-même, “checke” par toi-même ; s’il est bon pour
l’Homme, à ce moment-là, il n’y a rien après, je vais dire : c’est un bon livre, c’est un bon
livre, c’est un bon livre, c'est un bon livre, c'est un bon livre ! 

Alors la Cosmogonie d’Urantia, c’est un bon livre pour l’Homme, mais je n’ai pas à épouser
les idées de la Cosmogonie d’Urantia parce que la fusion me permet de la comprendre, de
retrancher ou d’additionner à la Cosmogonie d’Urantia. Ça fait qu’en relation avec la
Cosmogonie d’Urantia, je suis un agent libre, je peux dire ce que je veux. 

Si tu parles de réincarnation puis d’incarnation, ils ont une raison, il y a cinquante-deux plis
dans la Cosmogonie d’Urantia qui seront compris par l’Homme de l’avenir, il y a des
raisons ; il y a des secteurs dans la Cosmogonie, de l’évolution de l’Homme dans la
Cosmogonie, qui n’ont jamais été rapportés par la Cosmogonie pour des raisons très
importantes. Concernant la réincarnation, c’est la même chose.

S’il y en a qui se rappellent dans le stage, j’ai déjà dit : la réincarnation c’est vrai, puis c’est
pas vrai, parce que vous allez comprendre un jour qu’il y a seulement une façon de savoir,
c’est en ne pensant pas. Puis quand tu ne penses pas, essaie de suivre les nuances là, il y a
seulement une façon de savoir, c’est en ne pensant pas. Quant tu ne penses pas, tu ne
cherches pas à comprendre.

Si tu ne cherches pas à comprendre, tu n’es pas sujet aux Lois du mensonge cosmique. Si tu
n’es pas sujet aux Lois du mensonge cosmique, tu es dans ton mental. Quand tu t’en viens
pour toi pour changer de plann puis entrer en contact avec les autres plans, voir comment ça
marche cette machine-là, à ce moment-là tu sais pourquoi le concept de réincarnation est
donné à l’Humanité. Tu sais pourquoi le concept de réincarnation est valide pour l’Homme.

Puis tu sais pourquoi le concept de réincarnation est une illusion pour l’Homme parce que tu
connais le phénomène de la personnalité, puis quand tu connais le phénomène de la
personnalité, tu connais le phénomène de la multidimensionnalité de l’Homme. Autrement
dit, plus tu avances dans tout ce processus-là, plus tu comprends le jeu parfait de l’illusion
qui crée la forme. Puis quand tu le comprends ce jeu-là, c’est parce que tu es en dehors de la
forme. 

À ce moment-là tu peux revenir dans la forme et la qualifier d’une façon ou d’une autre, de
t’en servir si elle sert à ton évolution, ou de la détruire si elle retarde ton évolution. Alors si
la forme de la réincarnation sert à un certain stage de l’évolution psychologique de
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l’Homme pour lui donner un espoir, pour lui faire comprendre les mécanismes cycliques de
l’évolution, l’Homme s’en sert, il évolue.

Si à un certain moment de son évolution, le concept de réincarnation retarde l’Homme parce
qu’il s’attache émotivement au phénomène du retour de l’énergie, à ce moment-là tu détruis
la forme de la réincarnation et tu lui en donnes une autre. Autrement dit, ce que je veux dire,
c’est que quand tu es libre, puis que tu ne peux plus penser, tu es maître de ce que tu peux
créer, et tu es maître de créer toutes les formes que tu veux pour faire avancer le stage de
l’évolution de l’Homme. C’est la fonction des initiés. 

La fonction des initiés, je parle des initiés, la fonction des initiés c’est de changer l’Esprit de
l’Homme, changer la vibration de l’Esprit de l’Homme pour que l’Homme, éventuellement,
puisse avoir accès à la Lumière de son propre Esprit.

Tout le reste, tous les livres, toutes les théories, les cosmogonies, tout ça, sont des formes,
font partie des formes, et lorsque l’Homme est libre de la forme, à ce moment-là il est
capable, sur des plans quelconques, de créer des formes nouvelles pour l’évolution d’une
Humanité quelconque. Et l’Homme devient à ce moment-là un agent libre. On est prisonnier
des formes. C’est impossible de savoir et de penser en même temps.

Tu peux penser puis développer quelque chose, tu peux penser puis faire avancer une
science, tu peux penser puis faire avancer une philosophie, mais la forme de la science, la
forme de la philosophie, la forme est sujette à une plus grande exploration si tu changes de
plan. C’est évident que dans les laboratoires, tu peux étudier l’atome d’hydrogène, mais si
tu rentres dedans avec ton Esprit, tu vas voir d’autres choses ! 

Le reste, c’est une forme, quand on a été heureux, on est heureux ! Le doute fait partie du
contraste entre l’Esprit, l’ego subjectif de l’Homme et l’Universel. C’est le mur, c’est le
point où l’ego doit traverser quelque chose de plus grand que lui en tant que concept, là il
doute, surtout si à ce doute est attachée une valeur émotive, une valeur morale, ou une
grande valeur de bien ou une grande valeur de mal.

Le doute fait partie du processus de la destruction de la forme, et l’Homme qui entre de plus
en plus dans l’occulte doit vivre de plus en plus le doute jusqu’au moment où il réussit à le
détruire, à le dépasser, et à ne plus souffrir du doute. Le doute, c’est la condition
existentielle de l’Homme et aussi c’est une condition de pénétration dans les cadres de
l’entendement universel, surtout si l’Homme est en proie, soit à des révélations intérieures
ou soit à des révélations qui viennent de l’extérieur.

Si par exemple on vous contacte, vous entendez quelqu’un qui vous parle dans votre tête, le
premier doute que vous allez avoir, “est-ce que c’est des forces du bien ou des forces du
mal”, parce qu’on pense de même nous autres. Là, c’est positif, négatif, on est des vraies
batteries ! (rires du public). Ça fait que s’ils vous disent : “les forces du bien”, ben là, tu es
content, là tu te jettes dans la gueule du loup, tout d’un coup. 

Mais tout d’un coup, qu’ils vous disent : “c’est les forces du bien, puis c’est les forces du
mal”, là vous ne le savez pas, c’est par cette souffrance-là que se développe le fameux
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discernement qui est le plus grand panache, le plus grand apanage de l’Homme. Le
discernement, c’est plus grand que la sagesse. Quand les Hommes comprendront ça, ils
auront compris quelque chose. 

La sagesse, ça fait partie de l’évolution spirituelle de l’Homme, le discernement pour la
cinquantième fois fait partie de l’évolution, de l’Intelligence supramentale universelle de
l’Homme. Puis l’Homme de la sixième race aura comme grande qualité le discernement, et
la sagesse sera déjà en lui, l’Homme-Esprit… 

Intervention d'un participant (inaudible).

BdM : La sagesse éternelle. La sagesse éternelle, c’est une sagesse qui permet à l’Homme-
Esprit de reconnaître parfaitement l’origine de tout. C’est plus grand que le discernement
parce que ça ne sert plus à l’Homme, ça sert à la galaxie. Sixième race, l’Homme se
découvrira, dans la septième race l’Homme découvrira la galaxie dans sa totalité. Il y a des
étapes. 

Mais l’Homme doit se… Comme les gens disent, qu’est-ce que c’est qu’il disait Platon ou
Socrate, un des deux ?... Il disait : “connais-toi toi-même” ! Ça, c’était bon dans le temps
parce que “connais-toi toi-même”… Suivez ma pensée un petit peu là… Occupez-vous pas
de ce que vous pensez, essayez d’écouter rien ce que je dis. “Connais-toi toi-même”, c’est
impossible ! Pourtant ils l’ont dit pendant des milliers d’années !

Pourquoi est-ce qu’ils l’ont dit pendant des milliers d’années ? Parce que dans ce temps-là,
c’était bon qu’ils le disent ! Parce que ça a permis le développement de la philosophie pour
le monde occidental. Mais quand c’est fini ce pèlerinage-là, on apprend d’autres choses :
que l’Homme ne peut pas se connaître par lui-même parce que l’Homme est sujet aux Lois
du mensonge cosmique ! 

Puis ça, ça n’a pas été parlé ni développé cette affaire-là, puis l’Homme commence à
comprendre les Lois du mensonge cosmique à un moment dans sa vie, c’est quand il
commence à communiquer avec l’invisible, c’est là qu’il s’aperçoit que ce sont des
menteurs nés ! 

Swedenborg, ça a été un des seuls Hommes au dix-neuvième siècle qui a réussi à percer ça,
au début du spiritisme là, avec Kardec, la “gang”. Quand un Homme dans un corps
matériel, assis dans sa chambre, commence à voir clair à travers le trucage des
communications entre lui puis l’invisible – Steiner, ça en était un autre ça, qui a vu clair là-
dedans – là il commence à être “smart” (intelligent). C’est là que tu commences à être
“smart”. Et après ça, tu commences à développer du discernement. Puis après ça tu ne peux
plus te faire “pogner”.

Sans ça, l’Humanité aurait été consciente depuis longtemps, Kardec il a essayé, combien
est-ce qu’il y en a qui ont essayé par toutes sortes de moyens de communiquer avec les
esprits, les tables tournantes, toute l’affaire ! C’est pour ça que la science s’est tournée le
dos contre le spiritisme, puis les scientistes avaient entièrement raison.
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Il faut être très fort pour combattre les esprits, il faut être très intelligent pour déjouer leur
psychologie. Puis il n’y a rien qu’une sorte d’Intelligence qu’on peut se servir pour déjouer
les esprits, c’est le contact direct entre l’Homme et l’ajusteur de pensée. 

Bon… Je vais vous dire autre chose. Nous autres, on sépare le monde en trois plans, puis il
y a le monde matériel, il y a le monde des esprits puis il y a les mondes de la Lumière. Et il
n’y en a rien que deux, de plans. J’emploie des mots encore. Le monde de l’Homme dans la
matière puis le monde des esprits, c’est le même monde ça ! Ils sont aussi “sans-dessein”
que nous autres. Il y en a qui sont aussi grands que nous autres. 

Puis l’autre monde, qui est en dehors de la Lumière qui est derrière les formes, c’est le
monde de la Lumière. Ceux qui dirigent puis qui créent, ce que vous appelez vous autres
“les archanges”, puis tout ça là, ça, c’est dans le réel.

Eux autres peuvent entrer en contact avec l’Homme quand les niaiseux entre les deux ont
cessé de nous casser les pieds. Pensez-vous que vous, si vous êtes niaiseux sur la Terre, puis
que vous mourez, vous allez être “smart” de l’autre bord... ? (rires du public). Ce que vous
appelez des mauvais esprits là… L’affaire des mauvais esprits, il faut se comprendre. 

Un petit gars qui meurt à sept ans, qui s’en va de l’autre bord, qui n’a pas eu beaucoup
d’expériences, souvent il va aller dans des domaines qui sont pas mal sombres, il n’y a pas
gros de Lumière, il n’a pas grande expérience. Le mot “mauvais esprits”, c’est un très
mauvais mot ça, très très mauvais mot, parce qu’il y a des esprits qui ne sont pas mauvais,
qui veulent évoluer, qui sont obligés d’attendre deux-cents ans, cinq-cents ans pour se
réincarner, pour évoluer, ce ne sont pas des mauvais esprits, mais ils ne sont pas dans la
Lumière.

Alors automatiquement, quand tu n’es pas dans la Lumière, tu ne vois pas clair ! Comme ils
ne voient pas clair, si ça s’adonne que vous êtes sensibles, qu’ils communiquent avec vous,
soit par des “ouija board” ou directement, à ce moment-là ils vont vous faire la passe, puis
vous allez en souffrir de la passe, puis j’en connais dans les séminaires, que j'ai rencontrés,
qui ont souffert de la passe. Je les ai débloqués de la passe parce que je sais comment es-ce
que ça marche, parce que j’ai la fusion avec eux autres.

Question : Je voulais vous demander, ça prend quoi pour être un bon médium ?

BdM : Ça, c’est intéressant. Il y a des bons médiums puis il y a des mauvais médiums. Les
médiums, c’est comme des toilettes (rires du public), il y en a qui laissent passer tout, puis il
y en a qui choisissent (rires du public), puis un bon médium doit avoir le discernement dans
ce qu’il reçoit, sans ça il contamine ceux pour lesquels il fait passer l’information, c’est
normal. Puis la médiumnité, c’est une anormalité, mais c’est une faculté de l’Homme. 

Un jour l’Homme… Moi je suis un médium, mais je ne suis pas un médium dans le sens
que les gens parlent de médium. Je ne tombe pas en transe, mais je suis un canal. Un
médium c’est un canal, seulement il est inconscient au lieu d’être conscient, c’est la seule
différence, mais c’est le même processus. 
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Mais ce qui manque au médium, c’est le discernement. Moi j’ai un… Il n’est pas ici, mais
on pourrait en parler, d’ailleurs il m’aime bien, XXX il travaille avec trois personnes, il y a
X, il y en a deux autres, je ne me rappelle plus, ils sont trois, il y a XX, elle la médium, puis
il y en a un autre...

Bon, ils sont en contact avec ce que... Le contact s’appelle Tom, se donne comme nom
Spectrum… Des extraterrestres, O.K. Bon. Là, Spectrum il envoie le groupe, la “gang”,
tous les trois, il les envoie en Israël, il les envoie en Russie, parce que XXX il est toujours
en avion, il les envoie tout partout dans le monde... T'sé, ils font de la méditation, ils s’en
vont dans une grotte puis ils font de la méditation, ils s’en vont en Israël. 

Aussitôt que ça va mal, si ça va mal dans le monde là, tu es sûr que tu vas trouver XXX là,
il est toujours là ; il y a une guerre au Vietnam il est là, une guerre là, il est toujours là. Il
s’en va, il prend son argent… Là, il s’en va puis il va faire de la méditation, autrement dit,
eux autres lui disent quoi faire, puis il y va.

Là, j’ai parlé avec un d’entre eux au téléphone, j’ai dit : “écoute, ça fait huit ans qu’il se
promène dans le monde de même, il est temps qu’il arrête”. S’il s’imagine qu’en se
promenant dans le monde pour faire de la méditation, qu’il va arrêter la guerre en Israël puis
la guerre au Vietnam, j’ai une petite nouvelle pour lui, j’ai dit : “ce qu’il vit aujourd’hui,
c’est qu’il est obligé de payer du karma, de brûler du karma pour des activités ancestrales
qui ont été commises voilà 34000 ans”. Je lui ai dit : “le mec s’il appelle, quand tu l’auras
au téléphone, tu lui diras ça”.

Comme de fait, M. comme toujours, il l’appelle tout de suite, XXX il dit : “c’est drôle, je
n’avais pas pensé à ça”, il n’avait pas pensé à ça ! T’as pas le temps de penser à ça, il faut
que tu le saches tout de suite parce que si tu prends le temps de penser à ça, tu vas dépenser
de l’argent puis de l’argent, puis de l’énergie pendant des années de temps, puis te promener
dans tous les pays du monde pour aller essayer d’arrêter la guerre parce que Tom, en haut, il
te dit ça ! Ça lui a ouvert ses lumières.

Puis je lui ai dit, à part tout ça : “mets-toi en contact avec Philippe, puis qu’il se mette… Il
me connaît Tom là, demande-lui si j’ai raison”, ils lui ont dit : “il a raison”. Ben, c’est ça
que j’essaie de faire comprendre au monde, qu’il y a deux mondes, il y a le monde de la
Lumière puis il y a le monde de “morts-vivants”, puis de “morts-morts”. Nous autres, on est
des “morts-vivants” tant qu’on n’est pas conscients, puis il y a des “morts-morts”. Puis les
“morts-morts”, c’est des “morts-morts” ! (rires du public). Coupure – Fin.
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Les Extraterrestres BdM-RG (1ère et 2ème partie) #20A et 20B
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn
(Première et deuxième partie)

20A - LES EXTRATERRESTRES

Bernard de Montréal (BdM) : Le phénomène extraterrestre, c’est un phénomène mondial
mais qui n’a pas encore atteint la conscience mondiale. Le phénomène est connu par des
individus en général, et ces individus qui ont eu l’expérience du phénomène sont sujets à
l’abrutissement psychologique créé par le phénomène. Je parle d’abrutissement
psychologique, parce que tout phénomène avec les mondes parallèles induit l’Homme dans
une vibration dont il ne connaît pas l’intelligence. 

Et cette vibration, cette énergie phénoménalisée, permet à l’Homme de connaître un aspect,
soit précis du phénomène extraterrestre ou simplement aveuglant du phénomène
extraterrestre, sans pouvoir lui-même sur sa propre autorité de conscience, échanger avec
l’intelligence en manifestation d’une façon égalitaire. Et l’Homme ne peut pas échanger
avec le phénomène extraterrestre parce que l’Homme n’est pas dépouillé de ses émotions. 

Si l’Homme était dépouillé de ses émotions… Quand je dis “dépouillé de ses émotions”, je
ne veux pas dire que l’Homme ne doit pas avoir d’émotion, je veux dire que si l’Homme,
sur le plan émotif et sur le plan mental, était harmonisé, automatiquement il aurait accès à
un niveau d’Intelligence supérieure à sa propre psychologie humaine. Et ce niveau
d’Intelligence est un niveau d’Intelligence universelle – que l’on situe pour la forme au
niveau du supramental – lui permettrait de comprendre avec aise, sans ambiguïté, les
correspondances vibratoires, psychiques, de son expérience.

Il serait capable de discuter, de parler avec ces êtres-là qui sont très sensibles à ces
vibrations, qui ont un pouvoir de perception de son émotionnel à un très haut niveau et qui
sont obligés, à cause de la contreface de sa réalité psychologique, d’éliminer devant son
intelligence subjective beaucoup d’informations qui, dans un cas contraire, pourraient lui
servir. 

Mais ils ne peuvent pas donner à l’Homme, qui n’est pas ajusté mentalement et
émotivement, l’information qu’ils possèdent sur un plan universel parce que l’Homme n’est
pas capable, à cause de sa raison, de son rationnel, à cause de sa faculté subjective de
penser, l’Homme n’est pas capable de transposer directement dans sa vie, sur le plan
biologique, l’énergie de cette information. 

Et ce qui se produit dans la plupart des cas, c’est que des gens qui font ou qui ont eu des
expériences avec les mondes parallèles, sont soit forcés de transmettre l’expérience qu’ils
ont eue dans un cadre psychologique imposé sur eux par une Intelligence autre, sans
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pouvoir par eux-mêmes intégrer cette expérience d’une façon totale dans le contexte réel de
l’intervention du plan paranormal vers le plan matériel. De sorte que l’information devient
automatiquement biaisée, dans ce sens qu’elle est sujette à la doctrine de la révélation et à la
puissance de cette doctrine aussitôt qu’elle frappe le cerveau humain. 

Un Homme qui traduit le mot à mot psychologique transmis soit par télépathie ou par un
autre moyen, par une Intelligence qui vient d’un monde parallèle, est obligé de subir
l’influence psychologique de cette information aussi bien que les gens qui doivent
l’entendre. De sorte que si l’individu est en contact avec des Intelligences paranormales qui
œuvrent contre l’évolution de l’Homme, l’Homme est impuissant à détruire cette
information et à la raccorder à la Lumière de sa propre Intelligence supramentale. Et il
devient automatiquement le bouc émissaire de ces Intelligences, ce qui est très dangereux
pour l’Humanité. 

Dans le deuxième cas, vous avez l’Homme qui fait l’expérience du contact paranormal avec
ces Intelligences, et qui n’est pas capable de savoir d’une façon absolue que ces
Intelligences font partie des Forces en évolution qui doivent travailler avec l’Humanité pour
le redressement de la courbe d’évolution de la planète Terre… Et cet Homme qui est
incapable de redresser la valeur psychologique de l’information, est aussi soumis à
l’influence vibratoire et psychologique de cette information, ou même de la présence qui est
devant lui. Et il est très facile pour cet Homme de devenir un prophète, une sorte de messie,
une sorte d’individu choisi, un individu auquel on a donné une mission.

Et ce que l’individu ne réalise pas dans tout ce cirque, c’est que son activité en relation avec
ces Intelligences est directement liée à des erreurs qui ont été commises par lui dans le
passé, et qui doivent aujourd’hui être corrigées au cours de son évolution présente. De sorte
que l’individu sert ces Intelligences sur un plan cosmique, et il sert aussi à déterminer une
correction dans sa propre évolution personnelle en étant soumis à des dictées, dont la
puissance psychologique de son mental est insuffisante à raccorder à la lueur de sa propre
Intelligence absolue, c’est-à-dire l’Intelligence qu’il possède en relation avec le
supramental. 

Les Hommes sont très faibles en esprit parce qu’ils ne possèdent pas la totalité de leur
Esprit. Ils sont forts en intelligence personnelle, en éducation, en intellect, mais la puissance
de l’Esprit, de leur Esprit, est amputée par le fait que toute possession d’informations
personnelles, toute forme d’éducation qu’ils puissent avoir est toujours conditionnée par
l’émotion qui fait partie de la nature humaine.

Et les extraterrestres le savent, les êtres qui viennent des mondes parallèles, que ce soit des
êtres qui viennent des sphères lumineuses, que ce soit des êtres qui viennent de certains
plans retardataires, connaissent très bien la condition de l’Homme, et dans les deux cas, sont
obligés de soumettre l’Homme au test de la vérité. Et lorsqu’un Homme est soumis au test
de la vérité, il n’a plus l’intelligence de la vérité parce qu’il est incapable de se dissocier
totalement sur le plan émotif de la vérité.

Et tant qu’un Homme est incapable de se dissocier sur le plan émotionnel de la valeur
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psychologique de la vérité, il est aussi prisonnier de la vérité qu’il peut l’être du mensonge.
Dans le cas de certains individus qui ont été préparés par des plans supérieurs aux Univers
parallèles, à récupérer la totalité de leurs énergies mentales dans le contexte d’une
transformation brève, ou plus ou moins brève de leur être, lorsqu’ils entrent en contact avec
des extraterrestres, ces Hommes sont définitivement en puissance lorsqu’ils entrent en
contact avec ces êtres des mondes parallèles. 

Ils sont en puissance de trois façons. Ils ont la capacité de voir directement dans la subtilité
psychologique de leur intervention et de diagnostiquer instantanément la distance qui reflète
le parcours d’où ils viennent, et le parcours qu’ils doivent “re-suivre” pour retourner à leur
point d’origine. 

Un Homme qui entre en contact avec un extraterrestre doit être capable de savoir
instantanément si cet être, lorsqu’il aura terminé son rapport avec lui, doit retourner à sa
planète d’origine, ou s’il est forcé de se maintenir dans l’éther de la planète afin de
récupérer des forces qu’il a perdues lorsqu’il est rentré en contact avec l’Humanité. Et pour
un Homme averti, c’est très important, parce que les extraterrestres n’ont pas le droit,
suivant des Lois qui leur sont connues, mais qui sont très souvent enfreintes, ils n’ont pas le
droit de maintenir leur conscience vibratoire dans l’éther de la planète Terre plus de deux
jours. 

Et tout extraterrestre qui demeure dans la planète, dans la conscience éthérique vibratoire de
la planète pour plus de deux jours, est obligé de se faire relayer pour qu’un autre personnage
puisse prendre sa place. Et ceci est très important parce qu’une planète, une civilisation
faisant partie d’un monde parallèle, qui viendrait intervenir dans la conscience vibratoire de
la planète et s’opposerait à départir de cette conscience ou de ce lieu dans la conscience
vibratoire de la planète, forcerait éventuellement la conscience de l’Homme à changer de
vibration et à s’accélérer au-delà de son mouvement naturel.

De sorte que l’Humanité avancerait trop rapidement, et à cause de cet avancement trop
rapide, il se produirait dans la civilisation des chocs vibratoires qui, éventuellement,
détérioreraient la fabrique psychologique, la fabrique spirituelle et la fabrique interne
monadique de l’Homme. 

Mais l’Homme ne connaît pas les Lois de l’invisible parce qu’il n’a pas encore accès à
l’invisible. Il a été pendant des années et des siècles informé de l’invisible, mais il n’a
jamais été capable par lui-même de discerner si les rapports avec l’invisible sont des
rapports qui sont totalement en harmonie avec les Lois universelles, ou si ce sont des
rapports qui sont fondés sur des mouvements de l’évolution qui ne sont pas en harmonie
avec la conscience de la Terre. 

Le phénomène extraterrestre est un phénomène occulte, je dis occulte parce que pour la
plupart des Hommes, tout est occulte. Mais il y a des Hommes pour qui le phénomène
extraterrestre n’est pas occulte, c’est un phénomène qui est totalement ouvert et ce sont ces
individus qui peuvent donner à l’Homme une information extrêmement rigide concernant
les particularités des rencontres et essentiellement la valeur de ces rencontres.
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De la même façon que vous ne permettriez pas qu’un être fasse invasion dans votre maison,
de la même façon, l’Homme, un jour ne permettra pas que des êtres de tous acabits
pénètrent dans sa maison : la Terre. 

Mais l’Homme n’a pas encore le pouvoir, et les fenêtres de sa maison sont ouvertes à tous
les vents, et des individus ici et là, dans différents pays du monde, se font traquer, se font
donner de l’information, ont des expériences paranormales, souvent des expériences qui
traumatisent leur vie, détruisent leur vie ou accélèrent leur mort matérielle.

J’ai déjà dit dans le passé que l’Homme est extrêmement ignorant. Je ne dis pas que
l’Homme n’est pas intelligent, je dis que l’Homme est extrêmement ignorant des Lois qui
sous-tendent son expérience matérielle. Et tant que l’Homme n’aura pas la capacité d’être
en relation harmonieuse avec son propre Esprit interne, sa propre Intelligence supramentale,
il sera toujours soumis aux différents modes d’opération qui permettent à des extraterrestres
d’entrer en contact à volonté avec l’Humanité, de transformer certains individus, ou de créer
dans le champ de l’évolution des chocs vibratoires suffisamment puissants pour créer des
fausses religions. 

Le phénomène extraterrestre est un phénomène très vaste, totalement incompris, et qui sera
compris lorsque les individus, les Hommes en tant qu’individus et non en tant que masse
collective, auront compris leur relation précise, personnelle, avec le supramental qui est la
seule clé à leur sécurité. 

Parce que lorsqu’on est en contact avec des êtres qui sont plus hauts que soi en vibration, on
est forcé de voir notre rapport avec ces êtres d’un plan qui n’est plus le plan humain. Sans
cela, on est forcé de vivre sous le joug de leur esprit, sous le joug de la vérité quelconque
qu’ils nous présentent, et on devient automatiquement des adeptes souvent de forces noires
que l’on ne connaît pas. 

Richard Glenn (RG) : Les extraterrestres sont peut-être perçus trop souvent comme ceux
se déplaçant à l’aide de “soucoupes volantes”, pour dire les termes tels qu’on les utilise
dans le grand public, mais déjà dans vos paroles on remarque qu’il y a toute une
hiérarchie, toute une panoplie d’approches différentes. Et ces êtres qui voudraient agir ou
se manifester sur l’Humanité pourraient fort aisément utiliser des moyens super ou
j’utiliserais le terme “supra intelligents” pour agir et se manifester, non pas par des
“soucoupes volantes”, non pas par des contacts parapsychologiques d’une troisième ou
d’une quatrième dimension, mais d’autres façons. 

Que ce soit les plus simples, comme étant celle d’utiliser un Homme qui va “partir” une
religion ou que ce soit des moyens plus vastes, comme de transformer la pensée, les modes
opérationnels de la pensée de l’être humain qui découvre un jour que le feu peut être un
outil, qu’un os peut devenir une arme. Et ces êtres extraterrestres utilisent donc beaucoup
de moyens pour agir sur cette Humanité, des plus subtils aux plus grossiers comme la
“soucoupe volante” entre autres. Et comment nous, avec nos propres petits moyens,
pouvons-nous distinguer la nuance à faire entre ces interventions bénéfiques et ces
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interventions dangereuses ?

BdM : L’Homme n’a qu’un seul moyen qui est un moyen absolu et c’est lui-même. C’est
pour ça que je dis depuis très longtemps, et je ne le dis pas tellement pour aujourd’hui
comme dans cinq ans ou dans dix ans, ou dans quinze ans, ou dans l’avenir, le plus grand
danger de l’Homme, de l’individu, c’est la perte de son autonomie, l’influence. Et l’Homme
est foncièrement bon et foncièrement spirituel, et foncièrement à la recherche de la vérité, et
c’est justement pour cela qu’il est en danger. Il est en danger parce qu’il recherche. 

Et lorsqu’on a faim, on accepte de se faire nourrir de la première main qui peut atténuer la
souffrance de l’estomac. Et lorsqu’on a faim dans l’Esprit, aussi le même phénomène se
répète, on se nourrit de la première main qui peut donner à l’Esprit un certain calme, mais
on s’aperçoit de quelque chose, c’est qu’on se fait nourrir pendant des années et on n’a
jamais le calme. Pourquoi ? Parce que la nourriture vient de l’extérieur. 

La nourriture de l’Homme doit venir de lui-même intérieurement.

L’Homme a en lui la puissance, le pouvoir, l’Homme a en lui la connexion avec les plans
qui sont directement liés à sa propre Humanité. Et dès que l’Homme perd contact avec son
individualité, pour quelque raison que ce soit, les raisons sont infinies, l’Homme est en
danger sur le plan personnel autant qu’il peut l’être sur le plan de la civilisation. Et ces êtres
le savent. 

Il y a effectivement des êtres qui font partie des mondes parallèles, qui sont liés dans le
passé avec l’évolution de l’Homme, ou d’autres qui ne sont pas liés à l’évolution de
l’Homme, mais qui ont des rapports cosmiques avec l’Homme. Mais l’Homme ne le sait pas
et l’Homme doit être capable de discerner parfaitement entre ce qui est réel et ce qui n’est
pas en accordance avec les Lois de sa propre réalité. 

C’est pourquoi le phénomène extraterrestre change et varie avec les siècles. C’est pourquoi
le phénomène extraterrestre a toujours été pour l’Homme, la manifestation du “divin” sur la
planète Terre dans le passé. Des empires ont été formés, fondés sur le phénomène
extraterrestre, les religions ont été fondées, formées sur le phénomène extraterrestre. 

L’Homme, et je parle de l’Homme de demain, je parle de l’Homme de la sixième race, je
parle de l’Homme de l’avenir, je parle de l’Homme qui est en évolution, qui est en
mutation, cet Homme sera autonome, il doit être autonome. Mais ce qui est difficile pour les
gens de saisir, c’est que la soif de la vérité, la soif du mystérieux, la soif de l’occulte, la soif
de ce qui transcende sa petite expérience humaine, la soif d’être libéré du joug de son
existence conditionnée, cette soif ne peut jamais être assouvie de l’extérieur.

Tant que je vais parler en public, je vais revenir à ce point : que les Hommes quelle que soit
la manifestation, et puisque ce soir nous parlons d’extraterrestres, que les Hommes doivent
être capables de développer leur sensibilité intérieure pour pouvoir discerner parfaitement si
tel ou tel phénomène est en relation harmonieuse avec les principes de vie, qui actualisent
l’évolution de la planète et qui permettront éventuellement à l’Homme d’entrer en contact
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avec l’esprit de la planète, l’esprit de la matière, contrôler la matière et donner à la planète
une nouvelle impulsion.

Mais avant que ce temps arrive, avant que les Hommes aient vécu intérieurement la réalité
de l’invisible et de l’infinité, avant qu’ils aient développé le discernement qui leur rend la
tâche facile devant le grandiose développement des forces entre la planète Terre et la
galaxie, l’Homme sera obligé de souffrir différentes sortes d’expériences parce que
justement, il n’a pas encore accès à la partie intérieure de lui-même qui est sa seule sécurité. 

La grande faiblesse de l’Homme, c’est qu’il croit, il se croit, à cause de ce qu’il voit et de ce
qu’il ne connaît pas. Il se croit inférieur, il se croit petit, il ne se croit pas à la hauteur, il se
croit ou il se sait, ou il se voit toujours en relation avec plus haut. Et ça, c’est une des plus
grandes déformations de l’involution sur notre planète. Et cette déformation est tellement
grande que lorsque l’Homme entre en contact avec ce que vous appelez des êtres qui
viennent de mondes parallèles, son Esprit est totalement bousculé, son émotion est
totalement fracassée et son mental s’ouvre comme une porte béante, à l’intelligence de ces
êtres. 

Si ces êtres sont en harmonie avec lui, ça va de soi, tout est bien, mais si ces êtres ne sont
pas en harmonie avec lui, comment peut-il le savoir ? Comment peut-il juger d’une situation
qui est cosmique, qui est “translittérale” sur le plan mental, s’il ne peut pas avoir lui-même
accès à sa propre information interne ? 

On va rencontrer une personne comme moi, et on va essayer de tous les moyens, de toutes
les façons, de traduire cette personne devant le tribunal de nos préjugés personnels, parce
que nous sommes sur un même plan d’activité. Mais nous allons rencontrer les
extraterrestres qui sont très élevés en vibration, qui ont déjà le pouvoir dans le cerveau et
ces êtres-là, on les fait rentrer dans la maison !

On accepte ce qu’ils disent, on entre en relation harmonieuse avec leurs conventions de la
réalité, on accepte ce qu’ils disent du passé de l’Humanité et on fait de ce qu’ils disent une
religion. On fait de ce qu’ils disent un mythe, on fait de ce qu’ils disent quelque chose qui
nous prend à l’Esprit et qui nous sert le cœur. Faites attention ! Parce que dans un avenir
relativement proche pour l’Humanité, l’Homme fera l’expérience du phénomène
extraterrestre, du phénomène paranormal des mondes parallèles, il la fera, c’est écrit, c’est
connu, c’est vu, c’est su. 

Mais beaucoup se feront prendre au piège parce que beaucoup seront éblouis par ce qu’ils
verront, et beaucoup seront incapables de discerner si ce qui se passe est pour eux ou pour
l’Humanité. Et lorsque l’Homme entre en contact avec un phénomène émanant d’un monde
parallèle, il doit s’assurer d’une chose, c’est si ce phénomène est pour lui ou pour
l’Humanité. Et si le phénomène est pour l’Humanité, ce phénomène n’appartient pas à
l’Homme, mais il appartient aux extraterrestres.

Si le phénomène est pour l’Homme, pour l’individu, à ce moment-là, l’Homme entre dans la
lumière de ce phénomène et il n’a aucune inquiétude. C’est pourquoi il y aura deux vagues
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mondiales du phénomène paranormal. Il y aura une vague mondiale où les Hommes seront
éblouis, renversés, terrorisés, affectés. Et il y aura une autre vague qui sera la dernière, où
ceux qui auront compris l’illusion, seront automatiquement remplis de l’énergie de cette
Lumière et pourront avoir accès à un niveau d’expérience qui n’est pas extraterrestre, mais
qui est hiérarchique. 

RG : Pour mettre en garde les gens de ne pas se laisser influencer, j’ai comme l’impression
qu’il n’y a absolument pas d’issue, c’est sans solution, l’être humain est influencé du début
à la fin ?

BdM : Il y a une issue, il y en a seulement une d’issue, et l’issue c’est la partie interne de
l’Homme, c’est la partie interne de l’Homme ! Et quand je dis la partie interne de l’Homme,
je dis la partie de l’Homme qui est directement liée à son âme personnelle. Il y a une issue !
C’est possible à un Homme de pouvoir discerner entre ci et ça, c’est possible à un Homme
de savoir d’une façon absolue, si c’est ci ou si c’est cela. 

Mais pour que l’Homme puisse vibrer à cette énergie, il faut absolument que son ego, son
vieil ego, son intellect, son corps mental inférieur, soit ajusté vibratoirement à cette énergie.
Et le phénomène de l’Homme de demain est en relation avec cette transmutation, cette
transformation du corps mental de l’Homme, de la conscience humaine. Il y a toujours une
issue dans le Cosmos, toujours. Et lorsqu’il n’y a pas d’issue, c’est parce que les Hommes
n’ont pas su la trouver, il y a toujours une issue. La vie elle-même est une issue, il y a
toujours une issue, mais l’issue n’est pas toujours adaptée à la dimension psychologique
qu’on voudrait. 

C’est pourquoi… D’ailleurs je l’ai déjà dit, l’Homme a trois phases d’évolution,
fondamentales. Il y a la phase d’évolution matérielle où il construit des sociétés, où il se sert
de la science pour faire avancer le progrès de la société, faciliter la vie matérielle. La
deuxième phase de l’évolution, c’est la phase spirituelle de son évolution qui fait partie de
ses sentiments inférieurs, qui fait partie d’une influence bénéfique venant de l’extérieur, qui
sert à développer les mœurs de l’Homme, qui sert à lui donner une certaine connaissance
quelconque, qu’elle soit exotérique ou qu’elle soit ésotérique, que ce soit la religion du
bouddhisme, la chrétienté, l’islam, ou que ce soit les sciences occultes. 

Mais il y a aussi la troisième phase de l’évolution de l’Homme, la phase la plus pénible, la
plus difficile, parce qu’elle ne vient pas de l’extérieur et c’est la phase de la Conscience
Pure. C’est la phase du contact entre le supramental et le mental humain. C’est la phase de
la confrontation entre l’Intelligence universelle et l’intelligence limitée de l’Homme.

C’est la phase entre ce que l’Homme voudrait voir, ce que l’Homme voudrait qu’on fasse,
ce que l’Homme voudrait qu’il se produise dans sa vie, et la période qu’il doit vivre avant
que se fasse, que se produise dans sa vie ce qu’il sent intérieurement. C’est la phase où l’ego
doit être transmuté, où le vieil ego doit laisser place à l’ego neuf, la phase où l’Homme
ancien doit mourir. 

Et c’est dans cette phase que l’Homme apprend à son rythme personnel, comment on traite
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avec l’invisible, comment on traite avec la vérité, comment on traite avec le mensonge,
comment on traite avec l’intelligence des Hommes et des extraterrestres. Et cette phase,
beaucoup d’Hommes sur la planète la vivront, et beaucoup d’Hommes sur la planète en
connaîtront le dénouement. 

Mais les cycles de l’évolution ne sont pas sujets à l’émotivité humaine ou à la valeur de la
vie que donne l’Homme à cette vie. Les cycles d’évolution sont dirigées par des forces qui
sont suprêmes, qui sont vastes, qui sont grandes, qui sont fondées sur une harmonie parfaite
et dont la perfection est terrible. Et c’est justement l’aspect de cette perfection qui rend chez
l’Homme, chez l’humain, la vie difficile, lorsqu’il rentre en contact avec ces forces. 

Parce que la précision de ces forces dans l’action psychologique de l’Homme, la pénétration
de ces forces dans les champs d’énergie de l’Homme, l’actualisation de ces forces dans
l’électricité et la chimie de l’Homme, transfèrent chez l’Homme ou à l’Homme une volonté
qui devient universelle, inébranlable, et laquelle, dans les moments de vie où il est question
de survie, soit à l’échelle individuelle ou à l’échelle planétaire, l’Homme peut travailler avec
l’énergie qui lui vient d’en haut.

Mais l’Homme ne peut pas travailler avec l’énergie horizontale de son ego et s’attendre à ce
que les extraterrestres lui fassent une faveur. Moi je vous dis ce que je sais. Pourquoi je
vous dis depuis des années de ne pas croire ce que je vous dis ? Parce que justement je sais
que croire, c’est dangereux. Si vous n’êtes pas assez mûrs, assez pour pouvoir écouter ce
que je dis sans ne pas croire ce que je dis, ça, c’est votre problème, ce n’est pas le mien. 

Mais si vous avez la maturité pour écouter ce que je dis et ne pas croire ce que je dis…
Quand je dis croire, je veux dire développer une attitude, faire de moi un bonhomme qui dit
la vérité, je ne suis pas la vérité, je ne suis pas intéressé à la vérité… Vous, vous êtes
intéressés à la vérité, moi je parle de ce que je sais. La vérité fait partie de l’absurdité de la
dualité dans l’Homme, elle fait partie de l’émotion dans l’Homme. 

La réalité contient la vérité et le mensonge, alors l’Homme, lui, qui cherche la vérité, et ça
se comprend que l’Homme cherche la vérité, il ne va pas chercher le mensonge, mais il doit
à un certain moment de sa vie réaliser des choses en lui-même, par lui-même, pour lui-
même, un point c’est tout. Tout le reste, c’est de la connerie. Et c’est pour ça que très peu de
personnes pourront comprendre parfaitement ce qu’ils savent. Et ceux qui pourront
comprendre ce qu’ils savent, pourront vivre leur vie selon ce qu’ils savent, ils ne pourront
pas être influencés soit par les Hommes ou par les extraterrestres. 

Et ce sont ces Hommes qui connaîtront la fameuse formule de l’Homme en tant qu’agent
libre, agent libre ! Si vous étiez sur une île, seul, vous vous sentiriez plus agent libre parce
que c’est vous qui décideriez de la forme de gouvernement sur votre île, mais comme vous
êtes dans une population de cinq-mille, cinq-cent-mille, un million, dix millions, cinquante
millions, vous avez perdu le pouvoir de réaliser que l’Homme en lui-même, essentiellement,
est un agent libre, et il doit le devenir, agent libre. 

Et lorsqu’il est agent libre, à ce moment-là, il est suffisamment dans le discernement
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universel pour reconnaître les gens autour de lui qui sont des agents libres, et à ce moment-
là et à ce niveau-là d’expérience, il n’est plus intéressé à perdre son temps avec des
Hommes qui sont obligés de souffrir les influences des autres. Et ça, ça se fait au cours des
années, ces choses ne viennent pas par magie. 

Ceux qui pensent qu’il n’y a pas de souffrance dans la pénétration du supramental dans
l’Homme se mettent le doigt dans l’œil. Ce n’est plus de la philosophie spirituelle ou de
l’ésotérisme ou de l’occultisme, c’est la vie. Que ceux qui comprennent ce que je veux dire
comprennent ce que je veux dire, mais tous les Hommes ont leur expérience à vivre, et elle
sera vécue. 

Je n’ai rien contre les extraterrestres, au contraire, il y en a parmi eux qui sont réellement
charmants, mais il y en a parmi eux qu’il faut totalement repousser, et ce n’est plus par les
poings que se fait ce travail, c’est par l’Esprit. Mais si votre Esprit est infirmé, si vous vous
promenez constamment tous les jours avec un Brandy Johnson dans la tête, comment
voulez-vous traiter avec ces Intelligences ?! C’est pour ça que je n’aime pas parler des
extraterrestres. 

Que les gens parlent des extraterrestres, s’intéressent aux extraterrestres, je le comprends,
mais il y a toujours cette petite bavure qui descend du coin des lèvres, cette fascination !
Quand l’Homme pourra se fasciner avec lui-même, il ne verra plus de fascination dans les
extraterrestres et à ce moment-là il pourra traiter avec eux sur un même pied d’égalité. Tant
que les Hommes seront fascinés par les extraterrestres, ils seront dominés par eux.

RG : Dominés par les êtres d’une autre intelligence ou d’une grande intelligence mais
dominés par... 

BdM : Je vais vous dire une chose concernant l’intelligence : Il y a l’intelligence dans le
Cosmos et le Principe de l’Intelligence. Dès qu’on a un cerveau, on a une intelligence, que
ce soit un cerveau matériel ou que ce soit un cerveau éthérique, c’est de l’intelligence. Mais
à un certain moment, on réalise qu’il y a des êtres qui sont intelligents, non pas parce qu’ils
ont de l’intelligence, mais parce que le Principe de l’Intelligence descend en eux, la
vibration descend en eux et active le cerveau, et fait ce qui doit être fait.

Ils sont harmonie avec cette vibration, de sorte que la manifestation dans leur personne est
une manifestation intelligente, et c’est cette Intelligence qui est universelle, ce n’est pas
l’autre. 

Toute l’intelligence qui provient de l’évolution horizontale de l’Homme, que ce soit un
Homme de la Terre ou que ce soit un Homme d’une autre planète, est une intelligence
dangereuse parce qu’elle est reliée à des principes de vie qui cherchent l’indépendance, la
division, et la domination.

La vraie Intelligence... Il vous est plus facile aujourd’hui de comprendre le Principe de
l’Amour, je vais prendre le Principe de l’Amour comme exemple, même si les Hommes ne
connaissent pas ce qu’est l’Amour, les Hommes peuvent sentir la neutralité totale,
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l’universalité totale de l’Amour du grand initié qu'on a connu sous le nom du Christ. 

Alors, ainsi il y a un Amour qui est totalement universel dans lequel l’ego n’est pas
impliqué, le vieil ego ; autant il y a une Intelligence dans laquelle le vieil ego n’est pas
impliqué, autant il y a une Volonté dans laquelle l’ego n’est pas impliqué. Et ce sont ces
trois Principes-là, qui sont au-delà de l’Homme, au-delà des extraterrestres, et qui
descendent vers tous les coins de la galaxie. 

Pour moi, il n’y a pas de différence entre les Hommes et les extraterrestres, la seule
différence c’est que les Hommes sont plus primitifs dans leur évolution biologique et dans
leur évolution psychologique, c’est la seule différence. Mais l’Homme lui, met beaucoup de
différences entre lui-même et les extraterrestres parce qu’il n’est pas conscient de ses
vibrations intérieures qui lui donnent exactement la même vibration, la même puissance
d’action que les extraterrestres, dans les conditions où il doit manifester cette énergie.

L’Humanité a un complexe d’infériorité comme la Province de Québec... Et tant que les
Hommes auront le complexe d’infériorité... Et ce complexe d’infériorité a été galvanisé dans
la conscience de l’Homme par les religions ! Les religions ont été nécessaires pour
l’Homme, mais à un certain moment, l’Homme doit entrer en lui-même pour retrouver sa
Source, sa Force. Et à ce moment-là l’Homme ne souffre plus du complexe d’infériorité et il
se détache automatiquement de l’Humanité parce qu’il n’a plus d’énergie à perdre. 

C’est pour ça que les Hommes de l’avenir deviendront des “intouchables”. Ils seront
intouchables parce qu’ils seront sous une loi vibratoire qui les séparera du reste de
l’Humanité et qui leur permettra de créer une civilisation totalement occulte, dans des
conditions totalement occultes. Et ces Hommes seront équivalents à ceux que vous appelez
aujourd’hui les extraterrestres, et ces extraterrestres mangeront ou s’assoiront à la même
table qu’eux. Tout le reste, c’est une illusion psychologique de l’Homme qui provient de
son infantilisme psychologique et qui est fondé sur le barbarisme de ses émotions. 

RG : Se peut-il qu’il y ait des êtres humains qui soient à l’égal des extraterrestres ? 

BdM : Il y a beaucoup d’êtres humains qui sont à l’égal des extraterrestres.

RG : Sur le plan psychologique ?

BdM : Sur le plan psychologique et sur le plan vibratoire. Ils sont à l’égal des
extraterrestres sur le plan psychologique lorsqu’ils connaissent et comprennent la
conscience extraterrestre, parce qu’ils comprennent la Conscience universelle. Ils sont sur le
même plan que les extraterrestres sur le plan vibratoire, lorsqu’ils sont en connexion
vibratoire avec le Feu qui provient des sphères supérieures et qui alimente leur mental, et
qui leur donne à volonté la capacité de déterminer l’évolution de la matière. Et il y a de ces
Hommes sur la planète Terre. 

RG : En d’autres mots, peuvent agir sur la matière ?
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BdM : Qui en d’autres mots peuvent agir sur la matière. 

RG : Ce n’est pas la curiosité qui me pousse à poursuivre dans cette direction, c’est plutôt
le besoin d’être rassuré, en vous demandant si ces Hommes font partie d’organisations
universelles ou planétaires et qui sont en contact les uns avec les autres ?

BdM : Oui, ils sont en contact les uns avec les autres, ils font partie du gouvernement
invisible de la planète. 

RG : Est-ce qu’il y a un lieu précis de réunion ? 

BdM : Oui, il faut vivre quelque part... On ne peut pas tous vivre au Hilton, d’ailleurs ça
coûte trop cher d’électricité !

RG : Est-ce que vous voulez parlez de Shambhala ou Agartha ? 

BdM : Quand on parle de Shambhala ou de l’Agartha, ça fait penser à “Kentucky fried
chicken” (chaîne de restauration rapide au Québec) ! (rires du public). De l’occultisme, les
occultistes vivent dans le passé de l’occultisme, les occultistes vivent dans le passé de la
conscience humaine… Les occultistes n’ont pas compris que dans un moment de l’évolution
de l’Homme, où il y a séparation entre le temps psychologique humain et le temps universel
de l’Homme, toutes les décisions qui doivent servir à l’évolution de la prochaine Humanité,
seront transmises directement d’un centre qui est en dehors de la planète Terre. 

Et quand je dis en dehors de la planète Terre, je dis en dehors du système solaire, mais
comme l’Homme sera indépendant du temps, il aura la faculté de reconstruire à volonté par
le biais de son Esprit universalisé, l’espace mental nécessaire à réorganiser la matière pour
qu’il se trouve dans un lieu ou dans un autre, toujours à l’insu de ce qui a été connu. De
sorte que la planète entière sera totalement occulte dans le fond intérieur de sa conscience
universelle.

L’occultisme, les sciences ésotériques du passé n’auront plus sur l’Homme aucune valeur
parce qu’elles ont servi à galvaniser son Esprit pour ré-accorder les champs d’énergie
nécessaire à son évolution spirituelle. Lorsque je dis que l’Homme est soumis à partir de sa
naissance à la Loi du mensonge cosmique, c’est dans ces paroles que j’insère ce que je veux
dire. C’est tellement vrai que même les esprits, le monde des esprits qui effectuent
constamment chez l’Homme des randonnées dans son propre Esprit, est soumis lui aussi à la
Loi du mensonge cosmique... 

Alors si l’ego dans la matière est soumis à la Loi du mensonge cosmique, et les ego qui sont
libérés de la forme matérielle et qui évoluent sur un plan quelconque sont soumis à la Loi du
mensonge cosmique, comment voulez-vous que l’Homme comprenne les Lois de l’invisible
futur de l’Humanité ?! 

Tout ce qui a été donné à l’Homme dans l’occultisme dans le passé est simplement une
pâture pour l’évolution de son esprit psychologique, et donc une devanture qui cache une
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maison dans un temps autre que le sien. Tout est pâture. J’ai donné dernièrement à
quelqu’un que je connais et que je considère un grand Homme, la preuve que tout est pâture.

Les plus grandes généralisations absolues de la réalité font partie de la pâture psychologique
imposée à l’Homme pour la domination de son Esprit, afin que se produise dans un temps
quelconque l’organisation matérielle de son corps mental et de son corps émotionnel, et non
pour que l’Homme découvre la vérité ! On ne découvre pas la vérité, on est dedans ou on est
à l’extérieur. Ça ne se découvre pas la vérité, c’est une illusion de la recherche vers la vérité
de l’Homme.

Tous les Hommes ont vécu et ont fait l’expérience du même acheminement, et aujourd’hui
au vingtième siècle, dans notre province, dans tous les pays du monde, tous les Hommes
courent vers la vérité. De sorte que tous les Hommes lisent les mêmes livres et aucun livre
ne concorde avec l’autre, et tous les Hommes prennent chaque livre sérieusement. On est
quatre fois, cinq fois, dix fois dupe du même mensonge cosmique !

Et ceux qui par expérience personnelle ont survécu à ce marasme de l’Esprit, sur l’Esprit de
l’Homme, ceux qui ont survécu à la pénétration du Feu dans l’Esprit de l’Homme et qui
essaient de donner un peu à l’Homme d’informations pour lui faire comprendre la
trajectoire de son évolution future, très souvent sont mal reçus, parce que l’Homme désire
beaucoup plus la sécurité psychologique de son Esprit que la réalité. Et ça a toujours été la
même chose, ce n’est pas nouveau, ce n’est pas nouveau !

L’Homme est foncièrement stupide, il est foncièrement bête, il est foncièrement lent et
foncièrement il pense ! Et quand on pense, on dépense, beaucoup d’énergie. C’est pour ça
que je dis : je sympathise avec l’Homme parce que je comprends la condition de l’Homme.
Mais je n’ai aucune sympathie pour l’Homme parce que je sais que certains Hommes, un
certain nombre d’Hommes dans différents pays sauront ce qu’ils ont à savoir, les autres
évolueront sur d’autres planètes avec d’autres extraterrestres. On doit se retirer, on doit
rentrer en soi-même, on doit voir en soi-même et on doit combattre en soi-même si on veut
être soi-même.

On ne peut plus être influencé de l’extérieur, mais ça, je vous dis ça ce soir, je vous l’ai dit il
y a des mois, et je vais vous le dire jusqu’en 1984, tant que je vais parler en public. Et petit à
petit certains d’entre vous comprendront, ils comprendront, ils comprendront parce qu’on ne
comprend pas tout de suite. Avant de comprendre, il faut apprendre. Et même les Hommes
ne savent pas ce que ça veut dire apprendre.

Apprendre veut dire s’imprégner d’une vibration, alors on s’imprègne d’une vibration, et on
s’imprègne, et on s’imprègne, et éventuellement la vibration demeure et c’est là qu’on
comprend. Mais on ne peut pas comprendre avant d’avoir appris. La psychologie de
l’Homme est totalement déformée, ce que l’Homme croit de la psychologie, ce que
l’Homme croit de la pensée, ce que l’Homme croit de ce qu’il sait, ce que l’Homme croit de
la façon dont il pense, fait partie de la psychologie humaine.

Mais cette psychologie est sujette à transmutation, à transformation et elle est sujette
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éventuellement à être totalement détruite parce que l’Homme n’a plus besoin de mémoire, il
n’a plus besoin de passé dans l’avenir. Il court après les extraterrestres, il court après ci, il
court après ça, il court après tout, tout le monde fait du jogging, je peux pas vous dire
autrement ! Moi mon job, c’est de pas jogger, c’est de vous faire reconnaître qu’un jour
vous ne pourrez pas jogger, mais en attendant continuez à jogger, parce que c’est le fun de
jogger ! 

Autant c’est plaisant de lire un livre, c’est plaisant de courir après les extraterrestres, je ne
dénigre jamais une expérience humaine, je la mets toujours dans un contexte différent, je la
mets en perspective. Et c’est là le but de mon travail, de mettre les choses en perspective. Et
tant que les gens recherchent, c’est normal, c’est très normal, si j’avais eu cette occasion-là
quand j’étais jeune, j’aurais passé des moments agréables. 

Quand bien même je vous dirais, je vous expliquerais les fondements de l’Esprit humain, ce
serait simplement une transposition vibratoire de ma part vers la vôtre. Mais c’est avec le
temps que l’Homme comprend jusqu’à quel point il est inconcevable pour un Homme
conscient de concevoir la vérité. Il est inconcevable pour un Homme conscient – et quand je
dis conscient, je dis “conscient” dans le sens que moi je l’applique, je dois simplement
parler suivant ma propre expérience, de concevoir la vérité – Ça ne se conçoit pas la vérité
puisque la vérité existe seulement lorsqu’on y pense. 

Si vous pensez à la vérité, ou si vous pensez au mensonge, il existe, vous créez un égrégore
dans votre mental, et c’est de cet égrégore-là que vous vivez pendant des années. Mais si
vous ne pouvez pas concevoir la vérité ou le mensonge, votre mental est totalement libre,
lisible, et à ce moment-là vous êtes dans une autre étape de votre évolution vibratoire,
psychologique, vous avez une autre sorte d’intelligence. Et c’est ça la résurrection.

RG : Merci Bernard de Montréal pour la première partie (20A)

20B - LES EXTRATERRESTRES

BdM : (Enregistrement en cours) (…) Autant que l’Amour est un Principe de vie… La
Volonté ! Et c’est vers ceci que nous avançons dans le cycle qui vient, et à ce moment-là les
gens qui auront compris ceci parce qu’ils seront justement dans cet esprit, pourront
facilement comprendre le phénomène extraterrestre et le voir dans tous ses angles et en
comprendre tous les aspects. 

La planète Terre est totalement contaminée par la pensée et l’émotion. Et l’Homme… Et
quand je dis l’Homme, je dis l’individu, je ne parle pas de la collectivité des nations,
l’Homme en tant qu’individu, qu’il soit en Afrique, en Amérique du Sud, en Europe, qu’il
soit n’importe où, l’Homme qui sortira de cette boue, qui réussira à vivre en dehors de cet
égrégore, connaîtra tout ce qu’aujourd’hui les Hommes, surtout les occultistes ou les
ésotéristes, tout ce que les Hommes essaient de comprendre. 
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Tout lui viendra avec très grande facilité, sans effort. Mais nous nous devons de vivre et de
développer la certitude en soi-même, et ce n’est pas facile je vous l’accorde, ce n’est pas
facile, mais je dois vous le dire. Sans ça, on rêve en couleur. 

RG : Je pense qu’il y a encore une porte de sortie, c’est que jamais il n’arrive aux humains
d’expériences au-dessus de ses capacités, serait-ce une Loi cosmique ? 

BdM : C’est une Loi d’harmonie. 

RG : Donc même encore là, les extraterrestres ne feront aucune intervention au-delà des
forces des êtres humains ?

BdM : Oui, mais il y a une chose qu’il faut éclaircir. Même si les extraterrestres ne font pas
intervention dans la civilisation de l’Homme pour des raisons qu’ils comprennent, le fait
que l’Homme lui, puisse faire face, entrer en contact avec des extraterrestres sur le plan
personnel, ce n’est pas sur le plan de la collectivité que le danger existe, c’est toujours sur le
plan individuel. 

Une société, c’est fait de plusieurs individus, moi je me fous du concept moderne de la
société, de la grande collectivité, du grand anonymat. Les Hommes sont fondamentaux et
primordiaux, et toute société qui détruit l’humanité dans l’Homme, l’individualité dans
l’Homme, par quelque moyen que ce soit, éventuellement doit être détruite et elle sera
détruite parce que les Forces cosmiques se manifestent dans l’Homme ! 

Alors à un certain moment, l’Homme aura la puissance de détruire, c’est ce qui a produit les
révolutions, les ci, les ça, au cours des années, au cours des siècles. Il y a toujours eu un
Homme qui avait la puissance de détruire la forme de la société, et ensuite il a ouvert un
chemin pour les autres. Au niveau des extraterrestres, c’est la même chose.

Que les extraterrestres viennent sur la planète Terre, le phénomène sera toujours à l’intérieur
de l’individu. Il y aura des individus qui succomberont à la vibration, à l’expérience sur le
plan psychologique, et il y aura des individus qui iront plus loin dans l’expérience et qui
pourront se retrancher de cette expérience parce qu’ils sauront où ils en sont. Et ce sont ces
individus-là qui ensuite seront récupérés par les Forces de la Lumière. 

RG : Et les autres ? 

BdM : Les autres feront leur expérience, ça fait partie de leur expérience, il y en a qui
seront terrorisés par l’expérience. Imaginez-vous qu’aujourd’hui, aussitôt qu’il y a un petit
peu d’activité ou de suractivité dans un coin de la ville, tout le monde s’excite. Aussitôt que
l’eau courante cesse de fonctionner, tout le monde s’énerve. Aussitôt qu’il y a une guerre,
tout le monde est figé. Alors imaginez-vous qu’à une échelle comme ça, la planète totale est
figée !

RG : Car ça va se produire à l’échelle planétaire ? 
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BdM : Ça doit se produire à l’échelle planétaire, parce que c’est la confrontation entre les
Forces de la Lumière et les forces des ténèbres, c’est la confrontation, c’est le grand combat.

Et ce qui se produit sur le plan matériel humain est simplement la manifestation dernière de
ce qui se produit sur les autres plans. Le conflit, la guerre du monde est déjà commencée sur
les autres plans, mais elle se manifeste dans ses derniers lieux, dans ses derniers soupirs, sur
le plan matériel. C’est toujours la matière qui reçoit le dernier contrecoup, mais déjà le
combat est entamé sur les autres plans. Si vous allez sur les autres plans, vous les vivez les
combats, vous les voyez les combats !

Alors une fois que ces combats sont descendus dans la matière, l’Homme lui, qui est dans la
matière, vit ces combats, il n’est pas capable de voir au-delà des illusions les forces qui sont
en fonction, pourquoi ? Parce qu’il n’a pas le discernement ! 

Les extraterrestres qui viennent sur la planète Terre et qui vont dans des champs aux États-
Unis ou dans différents pays pour détruire des animaux n’ont pas le droit de faire ça ! C’est
contre les Lois de la vie. C’est une interférence dans le champ psychologique de l’évolution
humaine au niveau du sens moral de l’Homme envers la vie. Alors déjà, l’Homme devrait
savoir que ces entités sont des entités d’origine négative. 

RG : Est-ce qu'on peut parler des vingt-cinq-mille personnes en moyenne, capturées aux
États-Unis dans une année ? 

BdM : Tout ça, la capture, l’abduction, "abduction" comme on dit en anglais, on n’a pas le
droit de voler un Homme d’une planète, c’est un vol, on n’a pas le droit de voler un Homme
d’une planète. 

RG : Ou des enfants...

BdM : C’est la même chose. Vous aimeriez vous, qu’on descende chez vous là, dans la nuit,
et qu’on vous emmène ? 

RG : Toujours en me demandant malgré tout, si ça nous intéresse d’aller avec eux. 

BdM : Non ! C’est le plus grand danger. Ça vous intéressera toujours ! Il faut que vous
sachiez intérieurement si c’est bon. Si vous savez intérieurement ou si vous savez par
télépathie que c’est bon, alors vous allez ! Mais vous savez à ce moment-là que tout fait
partie de l’évolution de votre vie personnelle et de la civilisation, c’est un atout, mais vous
ne pouvez pas partir comme ça, vous ne pouvez pas rentrer dans un vaisseau comme ça ! 

Mais si vous n’avez pas de conscience, vous n’aurez jamais le pouvoir de freiner leur
contact avec vous, ils sont trop puissants, ils vous regardent et ils vous commandent.
Pourquoi je suis contre l’hypnose ? Il y a des gens qui font de l’hypnose et qui parlent
d’hypnose, c’est très dangereux l’hypnose. Je ne dis pas qu’il n’y a pas des gens qui font de
bonnes choses avec l’hypnose, ce n’est pas ça que je dis.
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Je dis que l’Homme ne peut pas se permettre d’être hypnotisé. On ne peut pas soumettre
notre Esprit à l’Esprit d’un autre, le principe est mauvais. L’Homme doit être autonome, et
ces êtres-là qui ont un pouvoir hypnotique extraordinaire, lorsqu’ils entrent en contact avec
l’Homme, lui suggèrent, et ça fonctionne tout de suite, il n’y a plus rien à dire !

Regardez ce qui est arrivé à Barney et Betty Hill ! Mais pour que l’Homme ne soit pas sujet
à l’hypnose, il faut qu’il soit en relation avec ces êtres, il faut qu’il soit très mental, il ne faut
pas qu’il y ait d’émotion, il faut qu’il soit mental, il faut que son mental inférieur et son
mental supérieur soient en communication, il faut qu’il sache ce qui se passe à chaque
moment de l’intrusion dans son espace-temps. Sans ça, on devient un cobaye. 

Miguères, c’est un exemple, Jean Miguères, il a très bien intitulé son livre : “J’ai été le
cobaye des extraterrestres”, comment des extraterrestres peuvent dire à un Homme : “Nous
te possédons... Nous te possédons”... ! 

RG : Il y a une dame qui est peut-être ici ce soir, parce que justement, elle a eu l’invitation
de partir, elle sait qu’il y a eu des gens qui sont partis ! En partant dans leur cuisine, une
porte s’ouvre dans une autre dimension ! Il y a des maris qui cherchent encore leur épouse,
la tasse de café est restée sur la table, chaude ! Ce n’est pas un kidnapping parce que la
maison était barrée de l’intérieur. Moi je lui disais quand même que c’est dans son for
intérieur qu’elle va trouver si elle doit partir ou pas, et de l’autre côté, vous dites en fin de
compte que sa place est ici !

BdM : C’est en relation avec notre propre vibration, c’est toujours, ça doit toujours être en
relation avec notre propre vibration interne qu’on doit subir certaines expériences ou
d’autres. Il faut savoir... Il faut savoir ! Si l’Homme est en contact avec le supramental, le
supramental va lui expliquer telle chose, telle chose, telle chose. 

On va lui dire : “tu vas partir pour deux semaines, bababa bababa, on va faire telle chose,
on va transmuter les vibrations de ton corps matériel”... On va expliquer, il est dans la
confiance intérieure, il est dans la conscience interne, il est dans sa propre énergie de vie, il
est dans sa propre Intelligence, il n’est pas dans l’intelligence d’une autre personne. C’est ça
que j’essaie de mettre en relief et je sais que c’est essentiel dans l’avenir. 

Ce n’est pas aujourd’hui que c’est le problème, que le problème existe, excepté dans des cas
très localisés, mais l’Homme doit être totalement non influençable et où ça commence ça,
cet entraînement de ne pas être influencé ? Ça ne commence pas dans le contact avec des
extraterrestres, il est beaucoup trop tard, ça commence dans la vie de chaque jour. 

Ça commence au bureau, ça commence avec tout, toutes les formes qu’on reçoit tous les
jours qui nous influencent et qui nous influencent et qui nous enlèvent notre individualité,
qui nous enlèvent notre faculté de penser. Pourquoi ? Parce qu’elles vivent ces influences,
elles se nourrissent de notre émotion. Et tous les Hommes souffrent de ça, tous les gens
vivent, comprennent ce que je veux dire.
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Mais les Hommes n’ont pas la volonté, n’ont pas la force parce qu’ils sont déjà trop
prisonniers de ces formes. Alors, vous vous imaginez le contact avec des extraterrestres ?
Pour eux, c’est coucher avec Salvador Dali ! Je vous dis ça et je sais que ça intéresse des
gens, ils trouvent ça intéressant, bababa bababa… Mais vous ne réalisez pas ce que je dis ! 

Ça va vous prendre des années avant de réaliser ce que je dis, deux ans, trois ans, quatre ans,
petit à petit vous allez réaliser, réaliser, il y en a qui réaliseront plus que d’autres. Parce que
je sais que je ne me trompe pas, que tous les Hommes ont en eux un siège et ils veulent être
les conducteurs dans leur siège, mais le pouvoir a été érodé. 

Tant que les choses vont bien, tant que l’Homme n’est pas en relation avec des Forces
cosmiques ça va, mais lorsque l’Homme commence à être en relation avec des Forces
cosmiques, que ce soit sur le plan des extraterrestres ou même que ce soit sur le plan
purement occulte comme certains d’entre vous connaissent, vous comprenez ce que je veux
dire ! 

C’est un combat pour l’Esprit de l’Homme dans le Cosmos, sur le plan matériel comme sur
les autres plans, c’est le combat pour l’Esprit de l’Homme, et très peu d’Hommes pourront
passer à travers parce que très peu d’Hommes verront les illusions créées par ces
Intelligences sur un plan matériel ou sur un autre. 

Les gens s’imaginent que les forces vont se servir du mal pour créer dans l’Homme la
crainte, ben non, elles sont beaucoup trop intelligentes pour ça. On va se servir du bien, on
va se servir du beau, on va se servir du grand, on va se servir du sacré pour créer dans
l’Homme et maintenir en lui l’illusion de la forme.

Et les extraterrestres, le phénomène extraterrestre, n’est pas le moindre, mais il est le
dernier. C’est le cadeau de l’Humanité. Mais vous savez, quand on annonce... quand les
politiciens annoncent une guerre dans le monde, on dit : “ah, peut-être que ça va venir,
peut-être que ça ne va pas venir”. Durant la deuxième guerre mondiale : “peut-être que ça
va venir la guerre, peut-être que ça ne viendra pas”. Mais quand ça vient, ça vient vite !

Le phénomène extraterrestre va venir encore plus vite, mais on ne croit jamais certains
Hommes parce qu’ils parlent trop avant le temps. Si on disait la semaine prochaine, ben là,
tout le monde s’achèterait des carabines ! Mais nous on parle vingt ans en avant, alors c’est
loin vingt ans, on a le temps de mourir, on a le temps de se remarier, les carabines
changeront de style ! (rires du public). 

On lit les textes anciens, on lit des textes qui font référence à l’Atlantide malgré que les
textes ont été colorés un peu, mais on voit toujours le même phénomène, il y en toujours
quelques-uns qui comprennent et la masse qui ne comprend pas. Et c’est toujours comme
ça, c’est normal. Il y en a qui disent : “ah, qu’est-ce que vous avez contre les
extraterrestres”... Je n’ai rien contre les extraterrestres, c’est des gens merveilleux...
Certains, puis d’autres, ce sont des écœurants. Mais non ! Pour eux autres les extraterrestres
c’est tous des “petits Jésus”, parce qu’ils sont extraterrestres ! 

Vous vous imaginez vous autres que le mal ça existe seulement sur la planète Terre ? Allez
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sur les plans, ceux qui vont sur les plans, vous demanderez ça à Guy C. Il y a des choses que
l’Homme doit subir et a subi pendant des siècles, ça faisait partie de l’involution, c’était
pour développer son intellect, son ego, son corps mental, c’était bon, c’était normal. Mais ça
ne finit pas là l’évolution. L’évolution, ça continue et à un certain moment, l’Homme doit
entrer, revenir à la Source, l’Homme doit à un certain moment être en contact avec
l’Intelligence universelle en lui, ça va de soi, il vient de là, il doit retourner là. 

Maintenant que les outils ont été développés, que l’Homme est intelligent aujourd’hui,
suffisamment pour comprendre des choses qu’il y a deux-mille ans, cinq-mille ans, auraient
été au-dessus de son Esprit, maintenant que c’est le temps, l’Homme doit avancer et faire un
pas plus loin dans la reconnaissance de ce champ très vaste qu’est la réalité. 

Et on ne peut pas entrer dans cette réalité avec les conceptions que nous avons du passé,
avec les conceptions que nous avons de la vérité, avec les conceptions que nous avons du
mal, nous ne pouvons pas entrer dans cette réalité avec ces conceptions. 

Nous devons voir tout en relation avec un autre œil, et cet œil c’est l’œil de la conscience
supramentale. Et elle appartient à tous les Hommes cette conscience, tous les Hommes qui
sont dans cette conscience se comprennent, il n’y a plus de division dans l’intelligence de
l’Homme, c’est une unification totale. Mais où l’individualité est totalement en vertu, le
danger de la subjugation de l’Esprit de l’Homme par les formes qui créent la division dans
l’Esprit de l’Homme, à cause des sentiments de ce dernier, devient de plus en plus grand
tous les jours.

Et la situation va s’accélérer jusqu’à la fin du cycle, et à ce moment-là ce sera le contact à
l’échelle mondiale avec ces chers joujoux, ces chers extraterrestres ! Et ensuite il y aura une
autre vague ! Ce qui est le plus difficile à la fin d’un cycle, c’est de faire reconnaître que
nous sommes à la fin d’un cycle parce que personne réalise, personne ne sent, personne ne
veut savoir que nous sommes à la fin d’un cycle. 

Heureusement aujourd’hui, avec la télévision, la radio et les nouvelles qui se propagent dans
le monde et le durcissement des affaires entre la Russie et l’Amérique, il nous est plus facile
de voir, surtout dans la contingence de l’évolution très rapide de la technologie moderne,
que c’est peut-être possible. Je vous dis que c’est très possible et même inévitable ! 

Mais c’est par soi-même qu’il faut savoir, pas parce qu’un autre nous le dit, c’est par soi-
même. Je retarde de dire des choses en public, justement pour empêcher que les gens
s’accrochent à ce que je dis, mais j’insiste pour que les gens en arrivent à développer leur
propre système de référence interne, bien que ce système au début ne soit pas aussi clair
qu’il peut l’être dans mon cas, et à la même qualité vibratoire. 

La sécurité de l’Homme est en lui-même, les extraterrestres ajouteront à la science de
l’Homme, ils ajouteront au rapport de l’Homme avec la galaxie, mais l’Homme lui, devra
être suffisamment centré en lui-même pour diriger les opérations et non les subir, on doit
être maître dans notre maison. Mais on rationalise n’importe quoi.
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Si je dis ça à des gens, il y en a d’autres qui vont me dire : “ah, mais oui, mais... Euh, vous
vous imaginez qu’on est particuliers, que l’Homme c’est un être spécial... bababa
bababa”... On retombe dans les valeurs spirituelles de l’Humanité, ainsi de suite... Non, ce
n’est pas ça que je veux dire. 

Je veux dire que l’Homme doit être centrique, l’Homme doit être autonome, l’Homme ne
doit pas être influençable de l’extérieur et que l’Homme doit avoir sa propre connexion
interne, universelle, qui lui permet d’échanger avec tous les Hommes, et de pouvoir
contrôler l’évolution de la planète Terre, et de pouvoir siéger en permanence dans les sièges
interplanétaires de la galaxie, et accélérer l’évolution de la planète sur le plan science, sur le
plan mental, sur le plan conscience. 

La vie de l’Homme aujourd’hui – quand je parle de l’Homme d’aujourd’hui, je parle de
l’Homme ancien qui deviendra l’Homme nouveau – est un exercice en patience. Ceux qui
sont marqués pour l’évolution avec les Forces de la Lumière sont marqués, et ces Hommes
reconnaîtront en eux, à un moment donné dans leur vie, qu’il y a une connexion avec
l’invisible et leur vie deviendra un pas de course en attendant les évènements. 

Et ce sont réellement ces hommes ou ces femmes, ou c’est avec ces hommes et ces femmes
que je corresponds même si je parle à la multitude, parce que déjà ces hommes et ces
femmes sentent, certains savent et d’autres sont certains. Mais en parlant à la multitude, ça
permet d’ajuster la vibration de l’Esprit de l’Homme pour que certains puissent bénéficier
au moins un peu de leur vie personnelle et de leur autonomie, quel que soit le phénomène.
Et plus le phénomène est grand, plus le danger est vaste. 

RG : Je vous rappellerai que tout ce qui vient d’être dit par Bernard est sur cassettes à
l’arrière, on vient de faire un bon jogging mental ou supramental, on va aller maintenant
peut-être en faire un physique. Après ce sera votre tour de poser des questions, soit par
écrit sur les petits bouts de papier qu’on vous a apporté ici ou soit directement. Dans
quinze minutes exactement… C’est toujours la même chose au début : il y a des questions
qui ont sûrement déjà été posées plusieurs fois à Bernard, alors je commence d’abord par
celles qui sont nouvelles, qui sont dans le cadre de la soirée de ce soir, quitte après si on a
le temps puisqu’on termine toujours à 11 heures, si on a le temps, ben là, on passera les
autres questions. 

Question : Bernard, peux-tu expliquer le rôle du maître qui s’occupe de moi en tant
qu’âme et quelle est sa relation ou sa collaboration avec mon ajusteur de pensée ? 

BdM : Bon ! C’est une question importante ça. Ce que vous appelez le maître, le maître
intérieur, c’est un personnage, c’est une entité, c’est un ego intelligent, c’est une intelligence
en évolution qui évolue sur son plan et dont le rapport avec vous fait partie de son évolution.

Ce maître n’a sur vous aucun pouvoir, il doit respecter l’illusion de votre libre arbitre qui est
une illusion universelle, lorsque l’Homme est dans la matière. La valeur de ce maître est
celle-ci, c’est qu’il lui est permis de se servir de certains réseaux vibratoires qui sont en
vous et de vous faire communiquer par le biais de votre intuition, ou par le biais de votre
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expérience sur les plans spirituels, de la connaissance qui sert à votre évolution spirituelle. 

Il vous achemine petit à petit vers un point dans votre vie, où il vous sera possible de
recevoir une énergie qui est universelle, qui n’est pas sous-tendue par les Lois
psychologiques de votre ego et qui est une force pénétrante dans votre Esprit, et qui permet
à cette énergie à un moment donné, lorsqu’elle est suffisamment imprimée dans votre
mental, de changer la vibration de votre corps mental inférieur, soit instantanément ou à
longue haleine pour créer éventuellement une relation directe entre votre intelligence
subjective et l’intelligence objective ou l’Intelligence cosmique. 

Le maître intérieur sert temporairement dans votre vie à créer des formes spirituelles en
vous pour vous acheminer de plus en plus vers une sensibilité de l’âme, et lorsque ce travail
est fini, l’ajusteur de pensée entre en fonction officielle. Et quand je dis en fonction
officielle, je dis que l’ajusteur de pensée est toujours là, que le maître travaille sous ses
ordres, mais qu’à un certain moment, il entre en fonction officielle en ce sens que c’est lui
seul qui dirige l’activité électrique et chimique de votre personnalité. 

Et c’est lui qui vous amène à la fusion, c’est lui qui impose de plus en plus sa volonté, c’est
lui qui impose de plus en plus la force vibratoire qui émane de lui par le biais de l’âme et
qui vous rend de plus en plus sensible à l’énergie du supramental. Et s’il fait partie de votre
plan de vie, disons dans cette vie, d’entrer dans une fusion permanente avec cet ajusteur de
pensée, il changera encore vos vibrations. 

Vous ferez l’expérience de plus en plus évidente de l’illusion du libre arbitre, vous perdrez
de plus en plus votre libre arbitre, et vous tomberez automatiquement, vous basculerez
automatiquement dans la conscience universelle où votre libre arbitre aura été changé, altéré
pour la conscience libre, pour la conscience individuelle, qui est l’unité ou le résultat de
l’unité vibratoire entre l’ajusteur de pensée et vous-même, le mortel. 

Le travail du maître est un travail temporaire, et le travail de l’ajusteur de pensée, lorsque
que l’Homme est suffisamment évolué sur le plan mental et sur le plan émotionnel, devient
un travail permanent éventuellement qui mène à la fusion.

RG : Comment se dégager de l’emprise d’une personne, entre parenthèses : terrestre, qui
veut nous manipuler par le biais de la force de sa pensée ?

BdM : Une autre question intéressante. Toute expérience est bonne parce que toute
expérience nous fait réaliser certaines choses. Si certaines personnes souffrent de l’influence
de quelque façon que ce soit d’une autre personne sur leur mental, viendra un jour ou cette
souffrance sera tellement intense qu’elle forcera un changement, un renversement dans la
vapeur pour se libérer psychologiquement, émotivement, mentalement, intellectuellement
de cette emprise. 

Mais l’Homme change dans la vie, prend une autre direction dans la vie lorsqu’il vit la crise.
Et lorsque vous aurez suffisamment souffert intérieurement de cette emprise, la conscience
de cette situation deviendra tellement révoltante pour votre Esprit, dans votre Esprit, qu’elle
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vous donnera la force de changer votre direction et de détruire la crainte qui, au fond de
tout, est responsable pour l’aliénation psychologique d’un Homme envers un autre. 

RG: Est-ce qu’une personne conscientisée est centrique et fusionnée en permanence ? 

BdM : Une personne peut être conscientisée et ne pas être fusionnée. Une personne
fusionnée est de fait même conscientisée, les gens n’ont pas besoin d’être fusionnés pour
être conscientisés. Être conscientisé, c’est avoir accès à un niveau quelconque, à la
réalisation qu’il y a un lien entre soi et le supramental, qu’il y a en soi un autre niveau
d’Intelligence qui se manifeste à travers notre Esprit et qui suffit à organiser et à orienter
notre vie de sorte que nous puissions vivre notre vie d'une façon autonome. 

La fusion n’est pas essentielle, la fusion fait partie de l’évolution, mais elle n’est pas
essentielle dans tel ou tel moment de la vie. Ce dont l’Homme a besoin, c’est la conscience.
Tous les Hommes peuvent être conscients, s’ils s’ouvrent à l’Esprit en eux, mais tous les
Hommes ne peuvent pas être fusionnés dans le temps où ils le désirent parce qu’il y a dans
la fusion une autre étape d’évolution pour l’individu, qui le met sur un autre palier d’activité
sur un plan planétaire ou sur un plan universel. 

Et ça, c’est déterminé par l’ajusteur de pensée et c’est connu et reconnu par l’individu
lorsqu’il en subit l’expérience, mais c’est la conscience qui est importante, et la conscience
constamment défie les formes émotives ou mentales qui emprisonnent l’Homme et qui
l’empêchent d’être conscient. 

RG : Deux questions ici qui sont très courtes : comment développer son propre centre de
référence interne ? Par quels moyens pratiques ?

BdM : Pour le développement de ce que j’appelle la centricité, nous devons comprendre des
principes fondamentaux de la mécanique, de la mécanicité de l’Esprit. Nous devons
comprendre comment fonctionne l’Esprit, quelles sont les Lois de l’Esprit, quelles sont les
Lois de la pensée, comment fonctionne l’émotion, quelles sont les Lois de la forme,
pourquoi la forme a une si grande emprise sur l’émotion de l’Homme, pourquoi la forme
brouille l’Esprit de l’Homme, pourquoi la forme empêche l’intellect de l’Homme de
comprendre d’une façon objective et totalement détachée de lui-même ce qu’il doit faire ou
ce qu’il doit connaître. 

Le problème de centricité est un problème qui est directement lié à la forme qui emprisonne
l’Homme à tous les niveaux de son expérience. Pour que l’Homme se conscientise dans le
supramental, il doit dépasser petit à petit ces formes, et c’est lorsqu’il apprend à dépasser
ces formes que la centricité se développe, qu’il devient de plus en plus sûr d’être sûr, et que
la conscience, c’est-à-dire le contact avec des plans supérieurs se raffermit, se définit,
devient précis, et éventuellement amène l’Homme à pouvoir regarder dans l’avenir, à
connaître les autres Hommes, et à se connaître parfaitement.

Il n’y a pas de formule magique. L’Homme doit vivre son expérience. Le phénomène de la
conscientisation de l’Homme, de la pénétration du supramental dans l’Homme, à un niveau
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où l’Homme doit dépasser les formes spirituelles pour rentrer dans la conscience pure,
nécessite automatiquement chez lui la destruction de la forme. Surtout la forme qui siège
dans le mental et la forme qui siège dans l’émotion et qui devient avec les années une sorte
de ciment qui empêche l’Homme de communiquer avec les autres plans. 

Les fausses formes, les fausses émotions, les pensées subjectives, tout ce qui est négatif,
tout ce qui retarde l’Homme, tout ce qui est fondé sur la crainte, doit être dépassé. Et ce
dépassement se fait au fur et à mesure que l’Homme en prend conscience. Et la force pour
briser ces formes, les rompre, les diminuer, diminuer leur emprise sur soi fait partie de la
souffrance, de cette transformation que doit vivre l’Homme, au fur et à mesure qu’il entre en
contact avec des niveaux de plus en plus puissants d’énergie. La conscience, ça n’a pas de
fin. 

RG : Est-ce que notre conscience agit parallèlement avec notre intuition ou est-ce la même
chose subjuguée par un certain conditionnement, soit familial, soit par l’éducation ou par
la tradition ? 

BdM : L’intuition fait partie de la conscience, mais l’intuition n’est pas juste, n’est pas
ajustée chez l’Homme. Il y a de l’émotion qui brouille l’intuition et il y a des idées qui
brouillent l’intuition. Si l’Homme avait une intuition totalement libérée des émotions, des
formes émotionnelles, des formes mentales, il pourrait se fier à son émotion, pourrait vibrer
en relation avec cette énergie qui se situe dans le plexus solaire ou que se situe dans le
mental. 

Et l’Homme pourrait facilement avoir accès à de l’information le concernant dans sa vie
personnelle à quelque niveau que ce soit, il pourrait se fier à cette information, mais les
formes en lui mentales ou émotives retardent ou diminuent ou brouillent sa réceptivité, un
peu comme la statique brouille la réceptivité sur la radio. 

RG : Il y a beaucoup de maîtres spirituels dans le monde actuellement qui se disent en
affiliation avec le Cosmos, autrement dit, leur conscience ne fait qu’un avec l’Univers. Est-
ce que vous expérimentez le même état de conscience que ces grands maîtres expérimentent
et que l’on appelle conscience d’unité ? 

BdM : C’est une question qui me forcerait à catégoriser mon état ou ma personnalité
intérieure, ou mon état d’esprit. Et ce n’est pas important pour vous de connaître mon état
d’esprit ou ma vie interne. Ce qui est important pour vous, c’est de connaître petit à petit
votre propre vie intérieure pour que vous puissiez à un certain moment dans votre vie vous
comprendre vous-mêmes. 

Quand vous vous serez compris vous-mêmes, vous ne chercherez pas à vous situer ou à
essayer de situer les maîtres ou ceux qui parlent un langage différent des Hommes.
Occupez-vous de vous-mêmes, ne vous occupez pas des autres, parce que même si vous ne
le réalisez pas, aussitôt que vous vous occupez d’un autre, d’un maître, vous créez en vous
une forme spirituelle qui vous enlève votre autonomie et qui vous empêche de réaliser votre
propre unité avec ce que les maîtres appellent l’Universel.
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RG : Apprendre c’est s’imprégner d’une vibration jusqu’à la compréhension, apprendre,
c’est découvrir ce que l’on sait déjà, quelles sont les possibilités et les limites de
l’éducation, de l’enseignement, de l’endoctrinement ? 

BdM : Il n’y a pas de limite à la perception vibratoire d’un enseignement ou d’une doctrine
ou d’un endoctrinement. Un Homme reçoit, peut recevoir à l’infinité sans arrêt, pourvu qu’il
y ait entre lui et celui qui émet la vibration, une harmonie vibratoire. Mais dès que
l’harmonie vibratoire cesse d’être manifeste entre un Homme et un autre, pour quelque
raison que ce soit, cet Homme doit cesser son activité en relation avec l’autre qui émet cette
vibration. 

Tant que l’on peut parler, tant que l’Homme peut parler, tant qu’un être peut parler, il peut
créer une vibration qui s’imprègne dans le mental d’un autre. Il n’y a pas de fin au discours
créatif, mais l’Homme qui reçoit la vibration, qui est imprégné de la vibration, doit sentir si
la vibration lui plaît, si elle est en harmonie vibratoire avec lui, intérieurement.

S’il n’y a pas cette harmonisation, quelle que soit l’apparence physique, matérielle,
l’expression extérieure de la personnalité, quel que soit l’enjeu de la personnalité, quelle que
soit la popularité de la personnalité qui parle, cet Homme doit être sur ses gardes parce que
plus une personnalité est puissante, plus elle est dans le public, plus elle est grande sur le
plan humain, plus elle peut être dangereuse parce que justement, elle est plus grande sur le
plan humain, parce qu’elle déploie dans son potentiel créatif une forme de plus en plus
puissante. 

C’est pourquoi l’Homme, l’individu qui reçoit la vibration, doit être seul juge de la valeur
vibratoire de cet Homme, il ne doit jamais demander à cet Homme s’il est ci ou s’il est ça.
Parce qu’un Homme qui est quelque chose dira toujours qu’il est quelque chose pour
prouver devant l’autre la vertu de ce qu’il est. L’individu seul peut déterminer et doit
déterminer la vibration, le caractère vibratoire de l’Homme qui parle. S’il y a sympathie
vibratoire tant mieux, s’il n’y a pas, il doit couper les ponts quelle que soit la popularité de
celui qui parle. 

RG : Ici c’est signé par "une femme libérée" !

BdM : Une femme libérée ou une forme ? 

RG : Une femme, pas libérée de la forme... Ce sont toujours des hommes qui sont
représentés par les grands Initiés : Krishna, Rama, Bouddha, Hermès, Jésus Christ,
Mahomet etc. Bernard, je n’ai rien contre l’aspect masculin au contraire, mais y aura-t-il
un jour des femmes, l’aspect féminin, représentant ces grands êtres ? 

BdM : Les femmes libérées ne comprennent pas ce qu’est la libération, elles sont
emprisonnées dans l’esprit de leur vibration. Une femme, c’est un Esprit dans un corps
femelle, comme un homme est un Esprit dans un corps mâle, il n’y a pas de différence entre
une femme et un homme, la différence est simplement sur le plan matériel.
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Et si les Initiés prennent des corps mâles pour s’incarner et pour faire un travail, c’est parce
qu’il y a sur le plan matériel certaines résistances psychologiques dans le mental humain
mâle qui permettent une meilleur activité sur le plan humain. Ce n’est pas parce que les
Initiés sont plus ou moins entachés d’une valeur ou d’une autre. Le corps mâle a certaines
résistances que le corps femelle n’a pas, ainsi que le corps femelle a certaines résistances
que le corps masculin ne possède pas. Alors on se sert toujours du meilleur véhicule pour
faire tel ou tel travail. 

Tout le reste, c’est de la philosophie de la femme libre et c’est une philosophie qui empêche
la femme libre de voir objectivement l’importance de son rôle en tant que femme à
l’intérieur de propre destinée. Si l’évolution de l’homme et de la femme au cours des siècles
se fait de sorte que la femme devienne majorative dans la société, à ce moment-là ce serait
normal que la femme, un corps femelle soit emprunté pour l’exercice d’un mandat cosmique
quelconque. Mais dans le passé de l’Humanité, il en a été autrement. 

D’ailleurs, imaginez-vous aujourd’hui au vingtième siècle, si une femme venait dans sa
mini-jupe, sur un plateau parler de la conscience cosmique dans un caractère quelconque, on
regarderait plutôt ses jambes que son Esprit... Parce que l’Homme n’est pas mental. Alors ce
n’est en rien contre la femme, ce n’est que contre la condition humaine de l’homme et de la
femme. Moi si j’étais femme, je serais bien mais malheureusement… Je créerais beaucoup
de tensions à d’autres femmes qui ont des maris. 

RG : Expliquez : il y aura des conditions qui seront difficiles même pour les élus, car les
élus ne seront pas fusionnés, ils seront très conscients, les fusionnés seront-ils transférés de
plan ?

 BdM : Ceux que l’on appelle dans les textes ésotériques ou les textes bibliques les élus, ce
sont les êtres qui auront le pouvoir de dépasser l’illusion de la forme. Et dans cet
acheminement vers cet état d’esprit qui est totalement extrasensoriel, extrahumain,
totalement abstrait en relation avec la conscience concrète de l’Homme d’aujourd’hui, il est
évident que ces êtres, ces hommes, ces femmes vivront des moments difficiles. Mais leur
conscience sera suffisamment développée pour leur permettre de discerner au bon moment
la chose qu’ils devront connaître pour avoir accès à un niveau de vibration suffisant pour
passer de l’autre côté. 

RG : Expliquez, vous avez déjà dit : l’atome est la plus petite particule qui peut être
amenée à se soustraire des Lois de l’Esprit ?

BdM : L’atome est la plus petite particule qui peut être amenée à se soustraire des Lois de
l’Esprit parce que l’atome n’appartient pas à l’Esprit. L’atome est habité par l’Esprit et c’est
l’Esprit qui domine l’atome, et non l’atome qui domine l’Esprit.

Lorsque l’atome est inculqué dans l’Esprit et qu’il ne parvient pas à se substituer à lui-
même pour développer en lui-même une résonance suffisante pour appartenir à l’Esprit, cet
atome n’est pas de l’Esprit, mais fait partie du mouvement de l’Esprit dans la matière. C’est
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lorsque l’atome fait partie de l’Esprit, et est dans l’Esprit, que l’atome et l’Esprit sont UN et
que l’Homme qui est dans l’Esprit contrôle l’atome. 

RG : Parlez-nous de la force. Parlez-nous de la force avec un grand F.

BdM : La Force, c’est l’organisation absolue de toute fonction créative dans l’Univers et
sert à déplacer dans le Cosmos les énergies nécessaires pour engendrer le mouvement qui
engendre l’espace, qui permet à l’évolution de se concrétiser dans les matières quelconques
afin que se produisent sur les plans inférieurs des données d’organisation, moléculaires ou
atomiques suffisamment développées pour recevoir éventuellement l’Esprit de Dieu. 

La Force c’est ce que vous appelez “Dieu”, l’Esprit n’est pas Dieu, la Force vient avant
l’Esprit et la Force vient avant l’énergie.

L’énergie est la manipulation de l’Esprit, l’Esprit est la manifestation de la Force, la Force
est absolue et indiscernable par l’Esprit. Mais la Force peut être résolue dans sa fonction
interne au niveau de l’âme par l’Esprit parce que l’âme fait partie de la Force. Mais l’âme,
lorsqu’elle a résolu le problème de la Force, elle comprend la science de l’Esprit et la
compréhension de la science de l’Esprit lui permet éventuellement de trouver ce que vous
appelez le ”pied de Dieu”. 

Et lorsque l’âme a trouvé “le pied de Dieu”, elle est au pied de Dieu, et lorsque l’âme est au
pied de Dieu, elle est dans la Force de Dieu. Et si l’âme se manifeste sur un plan
quelconque, dans quelque domaine ou département du Cosmos, elle est capable d’agir en
toute sagesse, et si elle s’incorpore dans une matérialité pour permettre une évolution
quelconque, cette matérialité représente sur le plan inférieur un aspect harmonieux de ce que
vous appelez la Force. 

RG : Parlez de la troisième Trinité absolue, les trois Trinité absolues, les trois Alephs... 

BdM : La troisième Trinité absolue est celle qui engendre dans la conscience du
mouvement les apostrophes morontielles de l’Esprit du mouvement, et qui déterminent dans
le temps les différentes sagesses éternelles qui constituent les différents temps, et qui
organisent dans les temps les différentes vapeurs de l’Esprit pour organiser dans la Lumière
les différentes fonctions de l’Esprit. L’absolu de cette Trinité est inconcevable à l’Esprit de
l’Homme.

RG : Mais qu’est-ce qui unit ces trois Trinités ? 

BdM : Dans l’absolu, dans cette Trinité absolue, il y a des fonctions divergentes, et la
fonction fondamentale de cette Trinité absolue est sa capacité d’engendrer l’illusion parfaite
de l’espace. Autrement dit : le Père absolu dans cette Trinité absolue est responsable
d’engendrer dans le Cosmos l’illusion de l’espace. Et lorsqu’il engendre l’illusion de
l’espace, Il crée les possibilités pour l’Esprit d’engendrer la Lumière. 

Le Fils absolu, dans cette Trinité absolue engendre par lui-même et à l’intérieur de ses
propres limites, les différentes factions qui servent à maintenir dans le Cosmos les
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rayonnements absolus de la gravité et de maintenir autour des planètes et des systèmes et
des galaxies, les champs de forces de cette gravité pour que se maintienne en harmonie
l’évolution des corps planétaires. 

L’Intelligence absolue, qui n’est pas connue dans notre système et qui fait partie de cette
Trinité absolue est une Intelligence qui octroie dans son pouvoir interne quatre aspects. Elle
octroie la puissance de la divination de l’absolu, l’Intelligence absolue de la divination des
relativités des temps, la puissance des temps dans la coordination des activités morontielles
de l’esprit humain, et l’activité extraordinaire des Melchisédechs qui doivent coordonner
l’absolu avec l’invisible, et l’infiniment petit et l’infiniment microscopique de l’Homme.
Parler de ces choses est une perte de temps !

RG : Si l’intelligence du supramental utilise la Loi du mensonge afin de ne pas bouleverser
l’Homme dans son cheminement, afin d’aider l’Homme, elle sert également à l'éprouver
afin qu’il sache par lui-même. Parlez de la Loi du mensonge. 

BdM : La Loi du mensonge, c’est une Loi qui protège l’Esprit de l’Homme parce que
l’Homme possède dans son Esprit de l’émotion. L’Homme vit de l’esprit de l’émotion et
tant que l’Homme vit de l’esprit de l’émotion, il est incapable de voir objectivement, c’est-
à-dire d’une façon absolue, sa relativité avec la perfection. 

Et étant incapable de voir d’une façon absolue sa relativité avec la perfection, il ne peut pas
prendre sur ses épaules psychologiques le choc de la révélation. Et c’est pourquoi
l’Intelligence universelle maintient chez l’Homme un certain parapluie pour le protéger
contre le choc vibratoire d’une trop grande connaissance avant que son émotion soit
transmutée en mental et que son mental inférieur soit régénéré par l’énergie du supramental.

RG : Ce qui terminait le petit jeu de cartes que j’avais ici, il y a des gens qui préparent des
questions au cours du mois et cela a permis à Bernard, je pense, d’aborder des domaines
des plus intéressants en ésotérisme. Parlez-vous toujours d’une façon aussi abstraite que ce
soir ?

BdM: Je parle suivant les questions que vous me demandez, si vous me demandez des
questions plus simples je parle plus simple, je dois ajuster ma vibration à ce que vous me
demandez. Il est évident que si je parle de choses qui sont en dehors de l’intelligence
humaine, je suis obligé de changer le caractère vibratoire de mon mental et que ce caractère
vibratoire devient plus pénible au niveau de l’intellect, parce que je suis obligé de forcer
dans votre esprit l’absence de la mémoire afin de vous permettre de recevoir un peu de ce
que je dis, au lieu d’être forcé d’essayer d’absorber quelque chose qui ne se comprend pas. 

RG : Est-ce qu’il est possible de savoir qui êtes-vous ? 

BdM : Qui êtes-vous !

RG : Qui êtes-vous ?
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BdM : Moi ? 

RG : Oui.

BdM : Qui je suis moi ?

RG : Est-ce que c’est possible de savoir qui êtes-vous ? 

BdM : Si c’est possible de savoir, oui effectivement, c’est possible de tout savoir, mais de
là à savoir si c’est possible de savoir : non ! (Rires du public). Pas parce que je ne veux pas
le dire, mais parce que si je le disais, ce ne serait pas bon. Ce serait créer pour vous une
forme, et dieu sait si vous en avez assez ! Richard m’a trouvé un beau nom : Bernard de
Montréal. 

RG : Montréal c’est une île...Quand je suis seul dans la maison, je sens la présence d’une
personne près de moi, qui est cette personne ? 

BdM : Ça peut être n’importe qui... C’est à vous de le découvrir. Ça fait partie de vos
expériences extrasensorielles.

RG : Mais comment ? 

BdM : Avec le temps, peut-être que vous pourrez la voir, avec le temps peut-être que vous
pourrez la discerner, votre vision astrale se développera, si vous communiquez
mentalement, peut-être qu’on vous donnera une réponse. Mais sachez, pour revenir au
sérieux, que les mondes s’interpénètrent et qu’il y a des gens chez qui, dans la maison, il y a
des présences qui sont plus présentes que dans d’autres cas. Parce que justement ces gens-là
ont une certaine sensibilité que d’autres ne possèdent pas. 

Mais il y a des gens dans l’invisible tout partout, il y en a partout ici, mais les gens ne les
sentent pas, alors ils ne les réalisent pas. Mais si vous les sentez parce que vous avez
certaines facultés extrasensorielles, il ne faut pas que vous vous cassiez trop la tête avec ça.
Parce qu’avec le temps vous pourrez les voir et en attendant, faites-en l’expérience, essayez
de ne pas être trop nerveux, ils ne peuvent pas vous faire de mal. 

Il y a des gens qui ont de grandes sensibilités et qui peuvent sentir des êtres autour d’eux et
qui peuvent se sentir être touchés. Et ça, ça fait partie de leur expérience pour les amener à
détruire la crainte de l’invisible, il y a des raisons pour tout. Si on vous habitue pendant dix
ans, quinze ans à sentir une présence dans la maison, vous développez une certaine
résistance émotive à l’invisible, et un jour lorsque le temps sera venu pour d’autres
expériences, vous aurez été préparés.

RG : Que pensez-vous des psaumes de David ? 

BdM : Très grands, très beaux.
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RG : Est-ce bon de les lire souvent ? 

BdM : Tant que vous les lisez, vous engendrez en vous une grande spiritualité, mais aussi
vous formulez, vous créez un égrégore qui rattache votre Esprit au passé. Et si vous
rattachez trop votre Esprit au passé, vous allez avoir de la difficulté à le projeter dans
l’avenir. Ce qui a servi dans le passé a servi dans le passé. 

Quand vous êtes à l’école, que vous allez à l’école où vous avez lu des livres lorsque vous
étiez en septième année, en huitième année, aujourd’hui vous êtes rendu en onzième année,
en douzième année ou à l’université, vous ne relisez plus ces livres ! Vous avancez vers
l’avenir, il en est de même pour les connaissances. 

Il en est de même pour les textes, il en est de même pour le matériel spirituel de l’Humanité.
L’Homme doit un jour vivre totalement intérieurement dans le présent et aller vers l’avenir.
Sans ça, vous allez lire les psaumes toute votre vie, vous allez vous spiritualiser toute votre
vie, mais vous n’atteindrez jamais la Conscience Pure.  Fin de la deuxième partie (20B).
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Les mondes invisibles BdM-RG #21A et 21B (mars 1981)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

21A - LES MONDES INVISIBLES

Richard Glenn (RG) : Ce soir, on aborde le monde de l’invisible dans les connaissances
ésotériques les plus palpables qu’on nous a transmises lorsqu’on était déjà tout petit,
c’était la présence à notre droite de l’ange gardien qui nous protège, et à la portée de la
main gauche, la mort qui attend l’heure. Alors qui sont ces êtres de l’invisible qui sont
attachés à l’évolution intime de chaque être humain individuellement ? On va commencer
par là, dans le monde de l’invisible.

Bernard de Montréal (BdM) : Les êtres qui évoluent dans l’invisible sont des entités, et
quand je dis le mot, quand j’emploie le terme “entités”, je veux dire qu’il y a dans
l’invisible des Intelligences qui ne sont pas soumises aux Lois de la personnalité. 

Mais quand on parle de l'invisible, il faut justifier ce qu'on veut dire, parce que pour
l'Homme, l'invisible c'est le monde des esprits, mais il y a une catégorie de l'invisible qui est
équivalente dans la nature de son intelligence, dans les modes de son évolution, dans les
structures de son intelligence et dans l'exploitation de son potentiel évolutionnaire. Et cet
invisible, ces mondes, on les appelle communément le “monde des esprits”.

Mais le monde des esprits et le monde de l'Homme, le monde de la matière dense et le
monde de la matière qui n'est pas dense, qui est invisible parce qu'il se situe sur une autre
longeur d'onde, ce sont des mondes qui sont parallèles, et ce sont des mondes qui justifient
l'exploitation de l'un vers l'autre en dehors d'un autre plan de l'invisible qui ne fait pas partie
de l'évolution morontielle. Le monde de la matière, le monde des planètes solides, le monde
de l'invisible qui est le monde des esprits fait partie de l'évolution morontielle, c'est-à-dire
de l'évolution de l'âme. 

Mais au-dessus de ces mondes, il y a des vastes champs d'énergie que l'on appelle en
ésotérisme les “Mondes de la Lumière”. Et dans ces vastes champs d'énergie, évoluent d'une
façon parfaite, des êtres, et je dis des êtres, je ne dis pas des entités dans ce cas-ci, des êtres
qui représentent pour l'Homme, la maximisation de l'Intelligence, des êtres qui sont
Intelligence, des êtres qui représentent un Principe d'Intelligence, et des êtres qui, de par
leur perfection, constituent la gamme totale de toutes les possibilités évolutives dans le
Cosmos.

Ces etres-là, souvent on les situe dans des catégories symboliques en les appelant des anges
ou des archanges, ou des êtres qui font partie de certains “dominiums”. On a beaucoup de
sentiments spirituels pour ces êtres, on a beaucoup d'amour, mais on ne connaît pas et on ne
comprend pas leur relation avec nous. On ne connaît pas les Lois qu'ils régissent et on n'a
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aucune idée de la relation vibratoire qui existe entre eux et l'Homme.

Je voudrais séparer le monde de l'invisible en deux, simplement pour faciliter la tâche de
comprendre l'aspect extrêmement disproportionnel qui existe entre ces êtres-là qui évoluent
d'une façon parfaite, et les entités qui meublent, qui remplissent les espaces invisibles des
mondes morontiels et qui ont des rapports très près, sur le plan de l'évolution, avec
l'Homme.

Alors je dirais que le monde de la matière et le monde des esprits, ça fait partie d'un monde
et que le monde ou les espaces de la Lumière font partie d'une autre dimension. Et pour
comprendre les affinités que nous avons en tant qu'Homme avec ces deux catégories
d'évolution, il nous est essentiel de réaliser que dans le monde des esprits, aucune entité n'a
sur l'Homme de pouvoir, aucune entité n'a sur l'Homme la capacité de dominer d'une façon
absolue.

Les entités qui se situent dans les mondes morontiels et qui justifient leur action, à cause des
Lois des mondes qu'ils habitent, justifient toujours leur action en relation et à cause de
l'inconscience de l'Homme et de l'ignorance de l'Homme. L'Homme ne doit absolument rien
au monde des esprits, l'Homme doit être un agent libre total. Et le monde des esprits, quelle
que soit la vertu par laquelle il opère une communication, ou qu'il effectue un rendement sur
le plan matériel par le biais du cerveau humain, est toujours un monde qui cherche d'une
façon positive ou négative de dominer l'Homme par la forme.

Si nous regardons au-dessus du monde morontiel et que nous essayons de comprendre la
relation qui existe entre les champs d'énergie de la Lumière et l'Homme, la situation est
totalement différente. Un Homme qui entre en contact ou qui est en contact avec les plans
morontiels, peut, s'il a de la volonté, SE SOUSTRAIRE de ces influences, qu'elles soient
positives ou négatives, il maintient toujours son libre arbitre vis-à-vis ces forces. 

Mais un Homme qui est en contact avec les champs d'énergie de la Lumière l'est par vertu
de son évolution animique. Et lorsque le temps est venu au cours de son évolution de vivre
ce contact qui est plus ou moins un état de fusion, l'Homme éventuellement est forcé, à
cause du rapport vibratoire entre cette Lumière et ses principes inférieurs qui constituent son
Humanité, est forcé de perdre un peu de son libre arbitre pour pouvoir, avec le temps,
grandir dans la vibration, et éventuellement permettre à ces êtres de Lumière de fusionner
avec lui.

Un Homme qui est contact avec les mondes morontiels ou le monde de l'esprit, n'est pas
sujet à la domination parfaite de l'esprit. Il peut être sujet au contrôle partiel du monde de
l'esprit, il peut être lié karmiquement à des entités qui ont un rapport d'amour ou de haine
avec lui et qui devient un rapport karmique, mais s'il exécute sa volonté, cet Homme peut
BRISER la communication, EMPÊCHER que ces entités fassent interférence sur son libre
arbitre. 

Mais s'il est en contact avec les Forces de la Lumière, à ce moment-là il ne peut plus
retarder son évolution. Il ne peut plus empêcher ce contact, il ne peut plus empêcher que ces
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êtres parfaits s'introduisent en lui et éclairent le principe le plus important de son expérience
sur le plan matériel, qui est le Principe de l'Intelligence, puisque ces êtres font partie du
Principe universel de l'Intelligence, et que l'intelligence humaine fait partie à un degré
moindre et inférieur de cette Intelligence, il doit éventuellement, au cours de l'évolution de
l'Homme, y avoir un RACCORDEMENT entre le Principe Universel et la manifestation
égocentrique, subjective de l'intelligence humaine. 

Et c'est à ce moment-là que l'Homme commence à réaliser qu'il y a un lien LIEN
VIBRATOIRE, et non un lien psychologique avec des Intelligences suprasensibles, mais un
lien qui ne correspond pas avec le lien que l'Homme pourrait avoir avec des entités dans le
monde des esprits. 

L'Homme est un être foncièrement bon, et à cause du fait qu'il vit dans un corps matériel,
qu'il n'a pas de vision double, qu'il n'a pas la capacité de voir dans l'invisible, comme il peut
voir dans la matière, il ne connaît pas les mondes des esprits et il ne peut pas comprendre la
relation quasi imparfaite de ces mondes avec lui-même. 

Et à cause de ceci, et à cause du fait qu'il est empêché sensoriellement de voir et de
comprendre les Lois de ces mondes, il exécute des relations avec ces mondes, souvent, qui
sont au péril du développement de son intelligence, au péril du développement de sa
volonté, au péril de la malfonction de son amour et de l'incompréhension des Lois de
l'Amour. Et automatiquement, cet Homme peut facilement s'enraciner dans un terrain
psychologique occulte qui fait l'affaire des forces sur les autres plans, mais qui ne
correspond pas nécessairement à son bien-être total.

Si l'Homme est en contact avec des forces ou des Intelligences ou des entités du monde des
esprits, que ces forces sont évoluées, le mal est moins grand. S'il est en contact avec des
forces qui ne sont pas évoluées, le mal est grand et le mal devient dangereux. 

Par contre, si l'Homme est en contact avec les champs d'énergie de l'Intelligence universelle,
avec le Principe de l'Intelligence universelle, avec le temps, il sera en lui opérée une
transformation vibratoire, qui éliminera les facultés qui ont fait de lui un Homme subjectif,
pour lui raccorder des facultés qui feront de lui un Homme objectif, ou un Homme dont la
conscience est universalisée par le fait que son rapport avec ce CHAMP D'ÉNERGIE
devient totalement VIBRATOIRE plutôt que psychologique. 

C'est à ce moment-là que l'Homme n'a plus besoin de penser, qu'il est relation vibratoire
avec cette énergie, et que le passage de cette énergie à travers son système humain permet la
manifestation, sur le plan du langage, d'une connaissance plus ou moins nécessaire, selon
l'occasion et selon qu'il a à manifester cette connaissance ou non. 

Mais l'Homme, tel qu'il est aujourd'hui, à la fin de l'involution et au début de la création et
de l'évolution d'une race nouvelle, a été mal éduqué. Il a été mal éduqué parce qu'il a été
éduqué par des Hommes qui avaient avec l'intelligence le même rapport que lui-même,
c'est-à-dire que son éducation était totalement horizontale et que cette horizontalité
empêchait l'Homme de savoir.
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Et si un Homme parle à un Homme et qu'il ne sait pas, automatiquement, ce que recevra cet
Homme, ça ne sera pas de la connaissance, mais ce sera une forme d'éducation quelconque.
Et losque cette éducation se multiplie et affecte pendant des siècles et des siècles toute une
Humanité, il est évident que quelles que soient les conditions de l'évolution ou de
l'involution de l'Homme, il ne peut jamais être totalement ce qu'il est. 

Et c'est pourquoi l'Homme a mal compris les mondes invisibles, qu'il a perdu la faculté de
voir dans les mondes invisibles, et il a aussi perdu la faculté de se servir de l'énergie des
mondes invisibles pour opérer sur le plan matériel et transformer sa vie ou la matière. 

Nous avons, en tant qu'Hommes, une façon de voir les choses, et cette façon de voir les
choses est calquée sur notre éducation, sur notre culture, sur les courants manifestes de la
civilisation, et cette façon de voir les choses est toujours subjective, c'est-à-dire qu'elle est
toujours colorée par notre personnalité, et à cause de ce fait, l'Homme a engendré au cours
des siècles et des âges, des aspects de connaissance à demi voilés, à demi éclairés, qui lui
servaient de fondation pour le développement d'une pensée ésotérique ou occulte, qui devait
lui servir au cours de l'évolution à ajuster son regard sur la vie et à individualiser le plus
possible sa correspondance sur le plan matériel, à l'intérieur d'un cadre collectif.

Mais l'Homme, même avec cet outil qui est l'ésotérisme ou la pensée marginale n'a jamais
pu par lui-même dépasser les limites de la raison, les limites de l'intelligence subjective, les
limites de la personnalité qui influent sur la nature de l'intelligence et de la connaissance. Et
c'est pour ça que l'Homme aujourd'hui, malgré toutes les connaissances ésotériques
accumulées depuis des siècles, est encore à un point où il doit éventuellement reconnaître
que l'Intelligence ne lui appartient pas.

Et ce n'est que lorsque l'Homme aura réalisé et compris que l'Intelligence n'appartient pas à
l'Homme, mais qu'elle fait partie d'une continuité d'énergie qui part d'un plan supérieur vers
lui, qu'il aura accès à la connaissance parce qu'à ce moment-là, les conditions qui instruisent
son Intelligence sur le plan matériel, ou les conditions qui instruisent les Intelligences des
ego morts dans le monde invisible, seront des conditions totalement subalternes à la
pénétration du savoir en lui.

De sorte que son rapport avec les champs d'énergie d'Intelligence – parce que l'Intelligence
est une énergie – son rapport avec ces champs d'énergie fera de cet Homme un être
totalement autonome, incapable de penser, n'ayant pas le besoin de penser pour savoir, et
pouvant, par le fait même, éclairer sa condition psychologique, puisque cette dernière sera
sous-tendue par un état de vibration qui dépend de son rapport absolu avec les Forces de la
Lumière.

Losque l'Homme pourra comprendre ceci par évolution, il lui sera alors très facile de voir
les illusions qui existent sur le plan matériel et les illusions qui existent dans le monde des
esprits. On a tendance à croire que les gens ou les entités qui sont dans le monde des esprits
sont intelligents. C'est une opinion de l'Humanité, et toute opinion n'est jamais fondée sur le
savoir, mais elle est toujours fondée sur une perception quelconque de la sensorialité de
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l'Homme ou de son état psychologique, mental ou émotif.

Et si nous persistons dans le développement de certaines opinions qui constituent à nous
donner un avantage quelconque dans la compréhension d'un phénomène qui dépasse
l'expérience matérielle, il nous est très facile, si nous nous embarquons sur une voie qui n'est
pas claire de... (Je vais continuer dans quelques instants)... 

(…) Tant que l'Homme n'a pas réalisé que l'Intelligence ne fait pas partie de lui, il ne peut
pas être dans l'Intelligence. Il est dans la connaissance de l'Intelligence. Et la connaissance
de l'Intelligence n'est jamais suffisante à l'Homme parce que la connaissance de
l'Intelligence est fondée sur la façon dont il voit les choses. Et nous voyons toujours les
choses selon qu'elles nous plaisent ou qu'elles ne nous plaisent pas. Nous voyons toujours
les choses selon qu'elles nous rapportent quelque chose ou qu'elles ne nous rapportent pas
quelque chose.

Et dans le cadre du savoir, dans le cadre de la relation totale entre les champs d'Intelligence
universelle et l'Homme, ce n'est pas à l'Homme de dicter à lui-même ou aux autres Hommes
ce qui doit être ou ce qui ne doit pas être. 

Si l'Homme instruit l'Homme par le biais de sa personnalité, de ses sens, ou de la
connaissance qu'il perçoit par le biais du fonctionnement de son intelligence personnelle, il
peut éduquer l'Homme parce que l'éducation, c'est la qualité accumulative de la
connaissance, quitte à changer, et à changer, et à être perturbée au cours des siècles. Mais le
savoir ne change pas. 
          
Et ce n'est que lorsque l'Homme comprend les mondes invisibles à l'intérieur du savoir qu'il
devient totalement libre des infusions de connaissance, qui peuvent venir du monde des
esprits et colorer l'intelligence qu'il a de ces mondes. Nous sommes des Hommes, nous
comprenons par le biais de la forme. La pensée est une forme, et la pensée contient une
émotion, et si le monde des esprits veut instruire l'Homme dans une qualité quelconque de
sa relation avec lui, jamais le monde des esprits ne pourra totalement et parfaitement
instruire l'Homme, parce que le monde des esprits est sujet à des Lois d'évolution et à des
contrôles de connaissance autant que l'Homme sur le plan matériel.

Autant l'Homme est prisonnier de l'espace, autant le monde des esprits est prisonnier du
temps. Et lorsqu'une entité est prisonnière du temps, il lui est absolument impossible de
savoir, il lui est possible d'avoir des points de vue qui diffèrent des points de vue de
l'Homme parce que justement, elle n'est pas sujette, cette entité, à être prisonnière de
l'espace. Mais ce n'est pas à cause de ce fait qu'une entité ou qu'un ego mort qui évolue dans
le temps... (coupure enregistrement)...

(…) Ce qui est très difficile à l'Homme de comprendre, c'est qu'un Homme qu'il soit sur le
plan matériel ou qu'il soit sur d'autres plans puisse savoir, et la raison pour laquelle il nous
est difficile de comprendre ce qu'est le savoir, c'est que nous essayons toujours de savoir par
le biais de notre intelligence. Et comme nous connaissons les limites de notre intelligence, il
nous apparaît que le savoir, dans ce sens absolu, est impossible, parce que nous allions
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toujours la connaissance avec le pouvoir de l'intelligence, lorsqu'en fait la connaissance  doit
devenir l'expression du savoir dans l'Homme. 

À ce moment-là, si l'Homme est en confrontation avec des Hommes ou si l'Homme est en
confrontation avec le monde des esprits, il n'est pas influencé ni par les Hommes, ni par le
monde des esprits. Et à partir de ce moment-là, l'Homme domine l'esprit dans l'Homme
comme il domine l'esprit dans le monde des esprits, et où il ne domine plus parce qu'il est en
vibration raccordée, c'est dans son rapport avec le Principe de l'Intelligence, les Forces de la
Lumière qui opèrent en lui et qui se situent dans ses principes par le biais de son âme. 

Il nous est important de voir, de comprendre que le monde de l'esprit n'a sur l'Homme
aucune suprématie dans le domaine du savoir ; il a sur l'Homme une suprématie dans le
domaine de la connaissance et non dans le domaine du savoir. Mais l'Homme aussi peut
avoir suprématie dans le domaine de la connaissance lorsqu'il est dans le savoir.  

Et à ce moment-là, l'Homme n'a plus besoin de maître ni sur le plan matériel, ni sur le plan
spirituel, puisqu'il est totalement autonome, et puisque son évolution est totalement en
relation avec un être qui fait partie de lui, qui est en lui, et dont l'importance sur le plan de
l'évolution de la perfection dans son monde, est égalée par l'importance de l'évolution
imparfaite sur le plan matériel. Et les deux êtres se concordent, se raccordent, forment une
unité que l'on appelle la fusion.

Le monde des esprits est autant pour l'Homme une façon de mal connaître, que l'Homme est
pour le monde des esprits une manière d'évoluer dans la matière, et l'Homme ne voit pas les
choses comme ça. L'Homme, parce qu'il est dans la matière, se sent ou se croit inférieur
dans la mort. L'Homme n'est pas inférieur dans la mort. 

D'abord, la mort existe sur le plan matériel parce que l'Homme n'a pas un niveau de
conscience suffisant. La mort existe sur le plan matériel parce que l'Homme n'a pas en lui
suffisamment d'énergie, la mort existe sur le plan matériel parce que la connexion, “the
“cosmic connexion” n'existe pas. Alors l'Homme vieillit et perd ses facultés, mais si
l'Homme était en relation étroite avec les Forces de la Lumière, avec l'Intelligence
universelle, et pouvait vivre sa vie en dehors de l'exploitation narcissique de son ego, il lui
serait extrêmement facile de réaliser que la vie n'est pas ce qu'il a vécu avant. 

Dans ce rapport avec ces forces, ce sont les Forces qui le nourrissent sur le plan de la
Volonté, sur le plan de l'Intelligence et sur le plan de l'Amour. Lui n'est simplement qu'un
réceptacle, qu'un canal, et c'est ainsi que l'Homme de l'avenir réalisera sa vie et vivra sa vie
en tant que canal parce que déjà, l'ego aura compris que la nature de l'ego est une nature qui
est sujette à la déformation de la réalité, puisque l'ego est en dehors de la réalité. 

Et lorsque l'ego aura réalisé qu'une fois qu'il est dans la réalité, qu'il est en liaison vibratoire
avec la réalité, à ce moment-là il comprendra facilement les limites de la matière, les limites
du monde des esprits, et l'infinité de la conscience universelle... (coupure enregistrement)... 

(Reprise en cours) (…) Retarder l'exploitation chez l'Homme d'un vaste terrain d'expérience
parce que l'Homme serait incapable de faire face à cette réalité. Lorsque nous disons que
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l'Homme empêche son propre savoir de devenir réalité, nous disons ceci en vertu du fait que
nous, en tant qu'Hommes, nous nous attachons égoïquement à nos connaissances. 

Et nous devons avec le temps nous détacher égoïquement de nos connaissances pour
pouvoir nous raccorder à un niveau d'énergie suffisamment puissant en soi, pour que le
savoir qui est la manifestation de cette énergie chez l'Homme, renfloue nos connaissances,
leur donne une dimensionnalité plus vaste, rende nos connaissances totalement sujettes à
être manifestées au lieu d'être gardées en soi dans notre cerveau pour meubler notre esprit et
raffermir la conviction que nous avons de la réalité.

Nous nous bloquons nous-mêmes, mais c'est la nature de l'ego. L'ego a fait tellement de
chemin dans le temps pour en arriver à développer un corps mental inférieur qui puisse
donner à l'Homme la capacité de comprendre, de voir, d'exécuter sa vie dans un cadre plus
ou moins bénéfique que, l'ego aujourd'hui, est devenur prisonnier de cette même faculté qui
devait, au lieu de le desservir, le servir.

L'ego n'est plus servi par son intelligence, l'ego est desservi par son intelligence, et c'est très
difficile pour lui dans la situation moderne où il vit son intelligence, de réaliser les emprunts
constants et perpétuels qu'il a fait à l'intelligence d'autres ego pour fonder en lui-même un
tableau quelconque de la connaissance et de la réalité. Mais l'ego ne pourra jamais avoir la
connaissance parfaite s'il n'est pas dans le savoir, parce que la connaissance parfaite fait
partie du savoir. Elle n'est pas une application laborieuse ou le résultat d'une application
laborieuse par des efforts constants de l'ego.

L'ego peut faire tant de choses, mais l'infinité est beaucoup trop vaste pour lui, c'est
pourquoi aujourd'hui, plus la science investit des efforts dans la recherche de la matière,
plus la science s'aperçoit que le monde, l'Univers est un mystère en expansion exponentielle.

La science doit changer, la science doit développer une façon autre de voir, l'Homme doit
développer une façon autre de comprendre. Et le premier pas dans le développement ou vers
le développement de cette nouvelle façon, c'est la compréhension de la part de l'ego que
l'intellect humain est simplement de la mécanique, ce n'est pas une intelligence créative,
c'est simplement de la mécanique et que l'intelligence créative n'appartient pas à l'Homme. 

Elle passe en lui et lui explique tout, et à partir de ce moment-là, l'intellect en tant qu'outil
raffiné peut exécuter sur un plan ou sur un autre la connaissance, la faire valoir, la
connaissance, parce qu'il est à ce moment-là dans le savoir. 

Le monde des esprits, les Lois du monde des esprits sont des Lois tellement étranges à
l'Homme que, si l'Homme connaissait ces Lois, il serait totalement déprimé. J'ai donné un
nom à une des Lois fondamentales du monde des esprits, j'avais nommé cette Loi, “la Loi
du mensonge cosmique”, ce ne seront jamais les esprits qui vous expliqueront ou qui vous
diront qu'il y a dans leur monde une Loi du mensonge cosmique qui sert à protéger
l'Homme, on prêche toujours pour sa paroisse ! 

Comme les esprits ont intérêt à ce que l'Homme communique avec eux, c'est évident qu'ils

445



ne vont pas dire à l'Homme : “que dans notre monde, nous sommes forcés de vous mentir à
un point quelconque ; dans notre monde, on est forcés de vous dire un peu de vérité et
ensuite de vous mentir, parce qu'on ne peut pas aller au bout de la vérité, puisque nous-
mêmes nous ne la connaissons pas”.

Ce ne sont pas les esprits qui vont vous dire que la vérité et le mensonge font partie du
même aspect du savoir puisqu'ils sont dans la vérité ou le mensonge, mais l'Homme peut,
s'il est en communication avec les Forces de la Lumière, connaître ces Lois. Et lorsque'il
connaît ces Lois, à ce moment-là il peut interpréter les Lois du monde des esprits, et forcer
les entités dans le monde des esprits de descendre et de s'asseoir à la table de l'Homme, et de
communiquer avec l'Homme sur un plan d'égalité, et non sous un plan de domination.

Tant que l'Homme ne comprend pas que le savoir domine la connaissance, il cherchera la
connaissance et sera affecté par les Lois des mondes invisibles qui dictent à l'Homme ce
qu'il doit savoir et non ce qu'il veut savoir. Et l'Homme doit savoir, l'Homme a le droit de
connaître ce qui se passe dans la matière comme ce qui se passe dans le monde des esprits,
puisque l'Homme doit concrétiser la vibration de l'Intelligence universelle en lui.

Mais ce n'est pas par le biais de son intellect et de son intelligence rationaliste, ou des
opinions qu'il exécute, qu'il aura la capacité de transformer le monde des esprits dans un
monde parallèle équivalent dans la recherche de la réalité, comme lui le fait sur le plan
matériel. 

Je vais vous dire pourquoi l'Homme est dans la matière, contrairement à ce que l'on nous a
expliqué depuis des siècles. L'Homme est dans la matière parce qu'il est important pour
l'Homme dans la matière de réaliser qu'il existe dans la matière, de l'énergie, et que cette
énergie qui est dans la matière fait partie de ce que vous appelez “Dieu”. 

La seule raison pour laquelle l'Homme est dans la matière, c'est parce que l'Homme
représente dans l'évolution une manifestation du “divin” sur un plan de vibration tellement
bas, que la condensation de l'énergie permet la création de formes qui peuvent exécuter dans
les conditions de l'organisation matérielle, des plans ou des desseins qui font partie des
mystères de la création.

L'Homme n'est pas dans la matière pour souffrir, l'Homme n'est pas dans la matière pour
travailler, l'Homme est dans la matière pour créer, mais l'Homme ne peut pas créer dans la
matière tant qu'il n'a pas compris les illusions de la matière et les illusions du monde de
l'esprit. Alors, certains diront que l'Homme a compris les illusions du monde de la matière,
et ces êtres-là, on dira qu'ils sont sages, alors la sagesse constitue pour l'Homme la
compréhension de l'illusion du monde de la matière, la sagesse qui nous a été expliquée
depuis des milliers d'années : la sagesse orientale !

Mais jamais l'Homme n'a compris les illusions du monde de l'esprit, et la prochaine étape
dans l'évolution de l'Homme sera la compréhension de l'illusion du monde des esprits, parce
que l'Homme qui aura compris les illusions du monde de la matière sera prêt à comprendre
l'illusion du monde des esprits ! 
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Et lorsque l'Homme aura compris l'illusion du monde des esprits, il sera dans le
discernement universel qui est l'expression parfaite et totale, et absolue, dans l'instantané de
sa conscience, de l'Intelligence universelle. Et à ce moment-là, l'Homme pourra commencer
à constituer sur le plan matériel ou sur d'autres plans des aspects du dessein de l'évolution
concernant l'évolution de la planète Terre, et exécuter – en tant que créateur et d'être
“divinisé” sur le plan matériel – les aspects de cette évolution. L'Homme ne souffrira plus et
l'Homme ne travaillera plus. 

Mais l'Homme doit comprendre, avant que s'exécutent sur le plan matériel les desseins
universels de l'Aleph, que toute illusion, qu'elle soit matérielle ou qu'elle appartienne à la
forme spirituelle du monde des esprits, doit être détruite afin que se réunissent dans
l'Homme les sept vertus de la capitale morontielle de l'Intelligence, qui est :

Le Savoir parfait. L'Intégration totale du Savoir. La Perfection du Savoir. L'Intronisation
totale du Savoir. Le Son de la Lumière, la Lumière dans le Son, et la Perfection de tous les
deux. 

À ce moment-là, l'Homme sera dans l'exécution du plan de Dieu sur la Terre. Mais l'Homme
est toujours à la recherche de la connaissance, et c'est normal, ça fait partie de l'ego. Mais on
sait aujourd'hui que l'Homme n'a plus à rechercher la connaissance, l'Homme doit petit à
petit sentir en lui la vibration de l'Intelligence universelle. 

Cette sensibilité, cette sensation, détruira en lui les formes de la connaissance, et avec le
temps, l'Homme sera dans la connaissance. Et à ce moment-là, le monde des esprits tel qu'il
le voit, le monde des extraterrestes tel qu'il le perçoit sans le voir, seront des mondes dans
lesquels, lui, aura libre accès, et seront des mondes aussi envers lesquels il pourra rendre de
grands services parce qu'il aura réuni en lui-même, à la fois le septième principe de la
Création et le neuvième principe de l'infinité. 

Et c'est alors que l'Homme pourra se réaliser en tant qu'Homme, se voir en tant qu'affinité
avec la perfection et se réaliser totalement en dehors de son ego, en dehors de sa
personnalité, se servant simplement de l'ego, de sa personnalité comme aspect inférieur
d'une Volonté supérieure qui doit se manifester dans une lumière quelconque, afin que se
manifestent sur le plan matériel des formes d'énergie capables de susciter, dans les Cosmos
supérieurs, l'admiration des Intelligences qui ont déjà parcouru de vastes périodes
d'évolution, et qui attendent que l'Homme puisse finalement comprendre, pour que lui,
finalement, puisse ajouter au cap de l'épée de l'évolution la perfection de son infinité. 

Mais l'Homme est impatient parce qu'il désire, on ne peut pas désirer le savoir, le savoir ne
nous appartient pas. Le savoir, c'est une condition du rapport entre l'Homme et l'infinité.
Selon l'évolution de l'Homme, il sera dans le savoir, si ce n'est pas tout de suite, ce sera tout
à  l'heure, il sera dans le savoir. Mais avant d'être dans le savoir, il faut qu'il soit dans la
vibration du savoir, et tous les efforts qui précèdent et qui font partie de l'illusion de son
ego, doivent être détruits, et c'est ce qui se produit lorsque l'Homme entre en contact avec
les champs universels de l'Intelligence. 
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C'est que petit à petit, ces forces détruisent en l'Homme les illusions de la forme concernant
son intelligence, et petit à petit, lui font savoir ce qu'il doit savoir, et petit à petit, lui font
savoir plus et plus. Et éventuellement, lorsque ses vibrations sont totalement balancées,
lorsque ces Intelligences savent que si l'Homme fait l'expérience de telle ou telle chose, il ne
sera pas retardé dans son évolution. À ce moment-là l'Homme entre dans la Lumière et il
coexiste avec ces Intelligences dans la Lumière, d'une façon très aisée, très simple et sans
fanfare. 

La seule raison pour laquelle nous parlons à un public, c'est pour rendre compte au public de
ce que nous sommes, et non de ce que nous savons, parce que ce que nous savons ne nous
intéresse pas. Ce que nous sommes devient important pour l'Homme parce qu'il permet à
l'Homme de comprendre certains aspects de ses propres illusions. 

Nous sommes simplement des boucs émissaires pour permettre à l'Homme de comprendre
ce qui ne se comprend pas parce qu'il n'est pas prêt, parce qu'il n'est pas capable, parce qu'il
n'a pas suffisamment déployé en lui de force et vécu de l'énergie qui provient des plans où
ces êtres exécutent dans leur Volonté, leur Amour et leur Intelligence, le plan Alephique de
l'Humanité.

Alors nous nous servons de mots, de paroles, pour expliquer d'une façon vibratoire ce que
nous savons, et pour permetttre à l'individu, sur le plan de son intelligence, de petit à petit
récupérer des forces qui sont en lui, mais qui ont été perdues à cause de son enracinement
dans la recherche de la vérité. La vérité, ça n'existe pas ni le mensonge. 

La vérité existe pour l'Homme parce qu'il cherche à se ranger du bon côté des choses. Le
mensonge existe pour l'Homme parce qu'il a peur de la vérité. L'Homme a peur de la vérité
et l'Homme a peur de la vérité parce que la vérité est impossible pour lui lorsqu'elle est
totale. Alors l'Homme se situe dans le mensonge pour garder ses yeux, protéger ses yeux
contre la Lumière parce que l'Homme ne peut pas voir la vérité absolue qui est le réel. Alors
le mensonge est aussi important que la vérité.

Mais lorsqu'on dit à l'Homme que le mensonge est aussi important que la vérité, l'Homme
rebondit comme un tigre, il nous accuse de déformer la valeur de la vérité et de nous
informer de l'importance du mensonge ; ce n'est pas ça que nous disons. 

Nous ne pouvons pas expliquer à l'Homme les rapports de la dualité concernant le vrai et le
faux, le bon ou le mauvais, le plus ou le moins, dans un cadre supramental, parce que dans
un cadre supramental, le vrai ou le faux est simplement une manifestation “polaire”,
polarisée de notre intelligence, de notre miroir, mais dans la conscience supramentale, le
vrai et le faux, le plus et le moins n'existent pas. 

Ce sont simplement des aspects du réel qui doivent servir à exécuter sur un plan quelconque
un aspect de l'évolution. Mais là où il n'y a pas d'émotion, et là où il n'y a pas de sentiment
concernant le vrai ou le faux, le vrai ou le faux n'existent plus, simplement le savoir qui les
renferme tous les deux.

448



Mais le savoir se fout du vrai ou du faux, ou il se servira du vrai s'il est nécessaire, ou il se
servira du faux s'il est essentiel, pour véhiculer dans l'Homme d'autres aspects de lui-même
afin que ses vibrations puissent éventuellement élever son mental vers le mental supérieur,
pour que lui puisse sentir en lui-même les forces de l'âme qui doivent régir l'ego, de la
même façon que l'ego doit contourner les malfonctions de la personnalité et élever la
personnalité vers lui-même pour qu'il se forme éventuellement un axe.

Et c'est seulement à ce moment-là que l'Homme pourra savoir. Nous sommes totalement
ignorants sur le plan matériel. Nous sommes ignorants non pas parce que nous voulons être
ignorants, nous sommes ignorants à cause de la condition de l'Homme, à cause de la
condition des formes dans notre esprit. Et autant il y a d'ignorance ici, autant il y a
d'ignorance dans le monde des esprits, mais nous acceptons avec faveur l'ignorance du
monde des esprits, parce que nous ne sommes pas dans le monde des esprits. 

Nous avons oublié notre origine du monde des esprits, nous n'avons plus la mémoire. Il
nous est facile d'entreprendre un voyage spirituel ou mental ou ésotérique ou occulte, vers le
monde des esprits, pour nous faire remplir la tête de formes qui font partie des illusions du
monde des esprits. 

Alors autant nous nous illusionnons sur le plan matériel parce que nous emmaganisons des
formes qui font partie du monde des Hommes, autant nous nous illusionnons en relation
avec le monde des esprits en absorbant en nous-mêmes des formes qui constituent les
illusions du monde des esprits.

Et c'est pourquoi je dis : l'occultisme, l'ésotérisme, toutes les formes marginales de
l'éducation de l'Homme, ce sont de grandes choses. Toutes les philosophies occultes sont de
grandes choses, ce sont des marches qui ont permis à l'Homme de monter, de monter, de
monter, et d'arriver un jour où il doit dépasser, mais ce sont tout de même des illusions
fondamentalement orientées vers la domination de l'Esprit de l'Homme. 

L'Homme ne doit pas être dominé par aucune forme, l'Homme ne doit pas être dominé par
aucune intelligence, que ce soit sur le plan matériel ou que ce soit dans le monde des esprits,
pour qu'il puisse finalement exécuter dans le monde de la matière ou dans les plans
invisibles l'Intelligence universelle. 

Et c'est dans son rapport parfait avec l'Intelligence universelle en lui, l'ajusteur de pensée en
lui, le Principe de l'Intelligence en lui, que l'Homme devient un être créatif et autonome. Et
à ce moment-là, la société n'existe que pour donner un support quantitatif à l'organisation
matérielle et créative des individus, et non l'envers.

L'individu ne doit jamais être substitué à la société, mais la société doit être constituée d'une
façon de plus en plus parfaite par des individus de plus en plus parfaits. Et lorsqu'il y aura
des individus de plus en plus parfaits, vous aurez une société parfaite, vous aurez une
civilisation parfaite, vous aurez une capacité créative en tant que planète, en tant que globe,
d'entrer en relation politique cosmique avec des entités qu'on appelle “les extraterrestres”.
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Ce mouvement aujourd'hui se fait dans son opposé, la société domine l'individu, et ce
mouvement un jour, par le fait même de la réalité dans l'Homme, sera retourné, la vapeur
sera renversée parce qu'elle doit être renversée. On ne peut jamais tuer dans l'Homme l'âme
qui est en lui. On peut l'assommer, on peut entasser par-dessus son intelligence, de la
poussière, on peut le rendre prisonnier, on peut le rendre esclave. Mais tous les esclaves, un
jour ou l'autre, se rebellent contre le maître, surtout lorsqu'il s'agit de l'esclavage de l'Esprit. 

Alors, que vous me parliez du monde des esprits ou que vous me parliez du monde de la
matière, pour moi c'est la même chose. L'intelligence du monde des esprits ou l'intelligence
du monde de la matière sont des niveaux d'intelligence, sont des niveaux de perception qui
sous-tendent l'exploitation de l'Homme, si ce dernier n'est pas en conjonction vibratoire avec
les mondes de la Lumière. 

Et ce n'est que dans le monde de la Lumière que l'Homme sera dans le savoir, ce n'est
jamais en relation avec l'Esprit de l'Homme, ou l'Esprit de l'Homme qui a perdu la capacité
d'exécuter sur un plan l'effort de la matérialité. L'Homme ne doit pas avoir de maître, ni sur
le plan matériel, ni dans le monde des esprits, l'Homme doit être lui-même maître de lui-
même.

Et lorsqu'il est maître de lui-même, il n'exécute pas envers les autres de maîtrise, il n'exécute
pas envers les autres de domination parce qu'il connaît ce que veut dire être maître de soi-
même. L'Homme à ce moment est autonome et il crée. Et il crée à l'infinité toujours suivant
les Lois du monde de la Lumière qui se manifeste dans sa conscience, et qui entreprend
avec lui, dans une union, dans une symbiose totale, absolue et parfaite, de renconstruire à
une échelle plus vaste des aspects de nos désirs internes et animiques les plus perfectionnés.

D'ici à ce temps-là, c'est dans l'individu que sera vécue et devra être vécue cette perception
totale de lui-même. Je pourrais continuer sur ce tableau que je veux simplement brosser
concernant l'Homme de la matière, l'Homme dans le monde des esprits, et les forces, les
champs d'énergie de la lumière. Mais ça ne servirait qu'à continuer à vous donner de
l'information que, seulement dans le temps,  lorsque vos propres organes seront développés,
vous pourrez avec grande facilité réaliser.

Mais ce que je veux dire dans le cadre de cette explication simple, c'est que les Hommes
sont sur un plan, les esprits sont sur un plan, et la Lumière est en dehors du temps. Et autant
les esprits sont prisonniers du temps, autant l'Homme est prisonnier de l'espace, autant la
Lumière est libre de tout, et lorsque l'Homme est dans la Lumière, l'espace ni le temps ne
conditionnent son savoir.

RG : L'esprit est en relation avec la connaissance, l'âme est en connexion avec le savoir,
est-ce que l'âme de l'Homme est limitée dans l'espace ou dans le temps ?

BdM : L'âme de l'Homme n'a aucune limite, le seul point dans l'expérience de l'âme où il y
a une limite, ce qui donne une limite à l'âme, c'est la personnalité de l'Homme et son ego. La
limite de l'âme, c'est dans l'ego et la personnalité de l'Homme. Un ego qui est sur le plan de
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l'âme n'a aucune limite dans sa relation avec l'âme, et éventuellement, sa personnalité
devient totale. 

Mais dès que l'ego est inconsistant dans la valorisation de son rapport avec l'âme et dès que
la personnalité est incapable de subir ce que sent l'ego, à ce moment-là l'âme de l'Homme
devient impuissante. Et lorsqu'elle est impuissante, avec le temps elle devient faible, et si
elle devient trop faible, elle est éventuellement dominée par d'autres âmes.
 
RG : Qui possède des esprits ?

BdM : Qui possède les mêmes facultés de retarder l'évolution parce qu'elles-mêmes sont
retardataires. C'est toujours par le biais de l'ego et de la personnalité qu'une âme instruit une
autre âme, ce n'est pas vibratoirement. Lorsque l'ego et la personnalité forment un axe avec
l'âme, à ce moment-là, l'ego peut facilement reconnaître dans un autre ego la vibration de
l'âme, et à ce moment-là, il est dans l'universalité de sa relation avec cet ego, ce qui est le
but de l'évolution.

Tous les Hommes doivent se réaliser d'une façon universelle égale les uns envers les autres,
non pas dans la capacité créative, mais dans l'importance de l'âme qu'ils ont en eux. C'est
dans le “divin” que l'Homme se réalise en tant qu'universalité. Sur le plan de l'exécution du
“divin” sur un plan quelconque, il est évident qu'il y a des êtres qui ont une faculté de
perception plus vaste que d'autres, qui ont des capacités de synthèse plus vastes que d'autres.

Mais l'âme elle, la vibration de l'âme, elle est universelle, et c'est là que deux êtres se
rencontrent dans cette universalité et qu'ils peuvent exécuter les uns envers les autres des
plans qui correspondent au bien-être de tous. Alors l'âme, elle est retardée par l'ego et la
personnalité.

RG : L'âme est en relation étroite avec la vie de la Lumière, près de la Lumière ?

BdM : L'âme provient de la Lumière, l'âme est faite de Lumière. Les êtres de Lumière
passent dans l'Homme par le biais de l'âme.

RG : Et l'Homme peut perdre son âme ?

BdM : Oui. Si la personnalité de l'Homme et l'ego de l'Homme, si les deux sont tellement
forts qu'ils ne permettent pas à l'âme de se manifester, à ce moment-là, au cours de
l'évolution, si la progression continue dans cette direction, éventuellement l'âme devient
tellement affaiblie qu'elle ne peut plus servir, et lorsqu'elle ne peut plus servir, cette âme,
cette énergie, elle est détruite... (Fin de la partie A).
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21B - LES MONDES INVISIBLES 

BdM : L’âme est sans vie, l’âme est une pulsation, l’âme est un rythme maintenu dans sa
perfection par une conscience atomique, et c’est de cette conscience atomique que grandit
petit à petit la conscience de l’âme au cours de l’évolution. Et si cette conscience atomique,
à un moment donné, est retardée par le rejet constant de l’ego et de la personnalité, l’atome,
le noyau central de cette âme perd sa couleur, perd sa vibration, perd sa pulsation.
Éventuellement, lorsque l’âme n’a plus de pulsation, elle est totalement affaiblie.

J’emploie des termes humains, j’emploie des termes graphiques, je n’ai pas de choix, et
lorsque l’âme est totalement affaiblie, à ce moment-là elle est absorbée et attirée par des
forces gravitaires dans le Cosmos qui sont maintenues en vie par des trous d’énergie. Et
l’âme est attirée dans ces trous d’énergie, et éventuellement elle est détruite, parce que la
composition de ces trous d’énergie est faite de matière anti-esprit. Et lorsque l’âme rentre
dans ces dimensions anti-spirituelles, elle n’a plus de porte de sortie. 

D’ailleurs, il y a un phénomène assez intéressant concernant les trous de l’esprit. Les trous
de l’esprit sont des espaces extrêmement bruyants dans lesquels le son cosmique est
totalement “cacophone”, et c’est la cacophonie de ces sons cosmiques, dans ces trous de
l’esprit, qui crée dans le Cosmos des tensions entre l’esprit de la Lumière et l’esprit des
ténèbres. 

Et un Homme qui a le pouvoir d’aller dans ces champs de forces peut entendre un genre de
“OM”, un “OM”, et le “OM” dont vous parlez dans les sciences ésotériques, le mantra, ce
“OM” est la tension qui existe entre ces deux forces. Et lorsque l’Homme prononce le
“OM”, il renforce l’énergie qui permet à l’esprit de la Lumière de retenir la progression et la
puissance des trous de l’esprit. 

Les trous de l’esprit sont la substance même du temps du mal, et c’est dans ces trous de
l’esprit que se situe le mal ; alors les âmes sont attirées et attirées, et éventuellement elles ne
peuvent plus sortir de ces trous de l’esprit.

On demande souvent : “qu’est-ce vous voulez dire par le mal, qu’est-ce que c’est le mal”...
Je n’aime pas le mot “mal”, je n’aime pas les mots, je dois me servir des mots pour
expliquer ce que je sais, mais “le mal” sur le plan cosmique est une dimension temporelle de
certaines forces qui sont tellement puissantes qu’elles créent un vide énorme, un trou noir !
Et c’est de ce trou noir que vient, ce qu'on appelle, nous les Hommes, “le mal”. Alors l’âme
doit monter en évolution et être suffisamment forte en vibration pour aller directement à la
Lumière, sans question, sans inquiétude, sans vaciller, mais les âmes n’ont pas toutes cette
puissance. 

Alors entre cette polarité, les Forces de la Lumière et ce trou de l’esprit, les âmes montent et
elles exécutent leur chemin d’évolution, et de temps à autre, elles ont tendance à aller vers
là, et ensuite elles se raccordent, et ensuite elles vont vers là, et ensuite elles se raccordent,
et éventuellement si elles ont la chance de prendre une grande expérience, elles vont
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réellement vers là, et c’est ça le but de l’évolution. 

RG : Créer l’âme ? 

BdM : L’âme n’est pas créée, elle est instituée atomiquement par la catégorisation de
l’Intelligence Infinie des Alephs en perturbation ; lorsque les Alephs sont en perturbation, il
y a création de l’âme. L’âme n’a jamais été créée dans le passif total de l’Intelligence
planificatrice de l’Universel, l’âme est créée par la perturbation des Alephs. Le géant se lève
et tout tremble, l’âme est créée. 

Nous avons tendance à considérer l’âme comme une capacité ou une valeur personnelle, ce
n’est pas comme ça. L’âme est simplement une pulsation, une vibration, une énergie qui fait
partie de l’Homme et qui actualise dans les principes humains les différents niveaux de
forces nécessaires à l’évolution, l’âme ne nous appartient pas ! 

RG : Vous parliez de pulsation, c’est comme le cœur de l’atome, l’âme ?

BdM : Très juste. L’âme, c’est le cœur de l’atome, mais l’âme se sert de l’atome pour
structurer sa vibration pour lui permettre de maintenir son taux, son rythme pendant des
éternités. 

RG : Donc l’âme a besoin de l’atome et de la matière ?

BdM : L’âme a besoin de l’atome et de la matière, c’est pour ça que l’âme est descendue
dans la matière. Parce que le besoin qu’a l’âme de l’atome et de la matière est un besoin qui
est à la fois éternel, mais à la fois temporel. Et toute distribution dans le Cosmos d’une
vibration qui est susceptible d’alléger le fardeau de l’âme doit servir à exécuter sur un plan
quelconque des plans de “divination”.

Et ces plans de “divination” font partie des plans de l’Aleph auquel appartient l’Esprit parce
que l’Esprit est l’agent, l’outil unificateur de cette planification. L’Esprit organise,
manifeste, mais c’est l’Aleph qui met en potentiel d’exécution ses desseins. 

RG : Et quel est le conseil à donner aux âmes pour qu’elles retournent vers la Lumière ? 

BdM : Quel est quoi ? 

RG: Quel est le conseil à donner aux âmes pour qu’elles retournent vers la Lumière ? 

BdM : On ne peut pas conseiller une âme, on peut conseiller un ego, mais on ne peut pas
conseiller une âme.

RG : Alors que doit faire l’âme pour retourner à la Lumière ? 

BdM : Elle doit être dans un ego... Elle doit exécuter l’évolution dans une personnalité,
dans un corps qui est de plus en plus en relation avec des données informatrices qui servent
à détruire en lui la domination. C’est pourquoi l’éducation est essentielle, c’est pourquoi la
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bonne éducation est essentielle, c’est pourquoi l’éducation qui est en dehors de la forme est
essentielle parce qu'à ce moment-là, l’âme peut aller et retourner beaucoup plus rapidement
vers la Lumière. 

Mais s'il n'est pas donnée à l'âme la chance, à cause de la nature de la civilisation, à ce
moment-là c’est très difficile. Imaginez-vous une âme qui s’incarne ou qui active une
personnalité et un ego en Afrique, dans des pays sous-développés, ces âmes ont beaucoup
de difficultés de retourner vers la Lumière. Mais avec le temps, elles retourneront, mais les
conditions seront essentielles.

Peut-être qu’après la mort de ce corps matériel, il y aura incarnation dans un autre corps
quelque part ou autre dans le Cosmos, où les conditions d’évolution seront plus saines,
seront plus stables, c’est pour ça que l’éducation, l’information, la connaissance doivent être
de plus en plus objectives. Et lorsque l’Homme en est arrivé à pouvoir se fier à lui-même, à
ce moment-là il est en voie d’évolution très rapide, parce qu’il se fie à lui-même.

Il n’est plus susceptible d’être contaminé par les opinions extérieures, il se fie à lui-même.
Et lui-même, c’est la connexion, c’est pour ça que viendra un jour où les Hommes seront
obligés de vivre leur vie d’une façon totalement autonome et de renforcer en eux cette
autonomie pour qu’ils ne puissent pas être troublés dans leur évolution, ni en relation avec
de l’information qui provient du monde matériel ou de l’information qui provient du monde
des esprits. 

Les exécutions sur le plan matériel de l’Intelligence cosmique, ça, c’est un autre mot, le mot
Iintelligence cosmique”, tous les mots sont... (coupure enregistrement)...

RG : (…) Puis ça m’a été demandé tantôt dans l’émission : quels programmes issus
d'activités ou recherches, l’Homme doit-il entreprendre pour aller au plus court vers la
Lumière ? 

BdM : L’Homme a trois phases d’évolution essentielles ; il y a l’évolution sur le plan
matériel, il y a l’évolution sur le plan spirituel, et il y a l’évolution vers la Conscience Pure. 

Dans les deux premiers cas, au niveau de l’évolution spirituelle puis au niveau de
l’évolution matérielle, l’ego est impliqué, alors même si les gens sont en évolution
spirituelle ou en évolution vers une haute spiritualité, l’ego est toujours impliqué, et là où il
y a de l’ego il y a de l’orgueil, soit de l’orgueil psychologique ou de l’orgueil spirituel, il y a
de l’orgueil. 

La Lumière est anti-ego, dans ce sens que la Lumière doit détruire les formes qui constituent
la base psychologique de l’ego sur le plan matériel ou la base psychologique de l’ego sur le
plan spirituel ; le désir de l’ego d’évoluer vers la Lumière, ça fait partie de son désir
égoïque, c’est un désir spirituel. Alors l’ego a différentes expériences qui l’amènent à vivre
différentes expériences spirituelles, et si l’ego, à un certain moment de sa vie, est
vibratoirement apte à recevoir l’énergie, à ce moment-là l’énergie se manifeste, mais ce
n’est pas l’ego qui peut aller chercher la Lumière. 
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L’ego peut se spiritualiser, préparer le terrain, faire des expériences diverses d’une vie
spirituelle, mais lorsque le contact avec la Lumière se fait, toutes les formes qui ont
constitué l’expérience de l’ego, son ignorance à tous les niveaux, ces formes-là doivent être
détruites. Et elles sont détruites par le contact entre l’Intelligence supramentale et
l’intelligence inférieure de l’ego. Alors c’est pour ça que je dis souvent : “dans le contact
avec le supramental, il n’y a pas d’efforts à faire, quand c’est le temps, ça se fait”. 

RG : Est-ce que la Lumière détruit l’âme ? 

BdM : Non, la Lumière supporte l’âme constamment. L’âme se détruit par elle-même
lorsqu’elle doit être détruite. 

RG : Peut-on espérer à une certaine réalisation, dans l’espace d’une seule vie ? 

BdM : Pardon ? 

RG : Peut-on espérer évoluer dans l’espace d’une seule vie ? 

BdM : Oui, à l’intérieur d’une vie, surtout dans les temps qui viennent parce qu’il y a
énormément d’accélération au niveau de l’évolution, l’Homme a la chance, l’opportunité de
passer du stage du mental inférieur au stage du mental supérieur, autrement dit au stage de
la Conscience Pure. Et la condition qui va avec cette accélération de la conscientisation dans
l’Homme est directement liée à l’ajustement vibratoire du corps mental, du corps
émotionnel, en relation avec l’énergie du supramental. 

C’est pour ça que dans l’exécution du plan de vie d’une personne, si une personne doit
entrer dans la conscience universelle, dans la conscience supramentale, cette
conscientisation se fait petit à petit parce que les Hommes n’auraient pas la constitution
psychique suffisamment forte pour subir le choc vibratoire qui se produit, lorsque se fait la
connexion entre le supramental et l’ego, ou le plan mental de l’ego, le plan mental inférieur
de l’ego.

Alors l'Homme peut désirer se spiritualiser, c’est déjà une attitude positive, c’est déjà un
courant en lui qui l’élève, mais à un certain moment, il sera entrepris vibratoirement par
l’énergie du supramental et c’est à ce moment-là qu’il verra, qu’il comprendra exactement
ce que veut dire la pénétration du supramental en lui. Parce que tant qu'on n’a pas été en
contact avec les forces supramentales, on s’imagine que la pénétration du supramental en
soi s’exécute d’une façon plaisante, spirituelle, perdue sur les nuages, je vous assure que
c’est le contraire.

D’ailleurs, vous pouvez en parler aux gens qui en connaissent l’expérience. La pénétration
du supramental crée des chocs dans l’ego au niveau du mental et du corps émotionnel,
même au niveau du corps physique, ça dépend des situations. Et cette pénétration-là ne se
fait pas sous le contrôle de l’ego. Là où l’ego doit lâcher, c’est là où le supramental
commence, mais l’ego doit lâcher ; tant qu’il ne lâche pas, le supramental ne peut pas
pénétrer à moins qu’il fasse une connexion qui est totalement à l’intérieur de ses propres
Lois.
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Puis à ce moment-là, l’ego est forcé de lâcher et il y a fusion, et il doit subir le changement
vibratoire pendant les temps qui lui sont assignés. L’évolution vers le supramental,
l’évolution, la pénétration de la lumière dans l’Homme, ce n’est pas une évolution
spirituelle, c’est la terminaison, c’est la fin de l’évolution spirituelle. 

RG : Ce que vous venez de nous transmettre, est-ce de la connaissance ou du savoir ? 

BdM : Ça fait partie de ce que vous appelez le savoir, la manifestation devient pour
l'Homme de la connaissance. La connaissance ne sert jamais celui qui sait parce qu’il est un
canal ; le robinet dans lequel l'eau passe ne questionne pas l’eau qui passe, il sert
simplement à faire passer l’eau, c’est la même chose. Quand on est dans le savoir, on n‘est
jamais intéressé à la connaissance. 

RG : Il y a deux questions ici moyennement personnelles : vous vous adressez aux Hommes
en disant “vous”. Expliquez votre condition à l’origine ou réalisation qui vous différencie,
s’il y en a. 

BdM : Qui me différencie de quoi ? 

RG : Des autres, quand vous vous adressez aux gens vous dites : “vous”, “vous les
humains de la Terre”, etc. ?

BdM : Quand je parle d’une façon objective et que j’emploie le “Vous”, c’est pour faire
comprendre aux gens qu’il y a une différence entre la conscience mentale et la conscience
supramentale. Dans la conscience supramentale, le JE n’est pas impliqué, et si le JE n’est
pas impliqué, la vertu du JE ne s’applique pas en relation avec les Hommes. 

Et si le JE veut parler à des Hommes dans le cadre de la formation de l’Intelligence
supramentale pour diriger vers l’intellect humain sur le plan mental inférieur, de
l’information, le mouvement supramental se fait toujours en relation avec une vibration qui
doit séparer les Hommes qui sont conditionnés par les forces de la planète et les Hommes
qui ne sont pas conditionnés par rien. 

Dans ce processus-là, où il y a une différenciation qui s’exécute, qui se fait valoir à
l’intérieur du sein de la conscience supramentale, c’est pour faire connaître qu’il y a sur le
plan matériel, sur la Terre, deux types d'Hommes : les Hommes qui fonctionnent en
horizontal et des Hommes qui fonctionnent en vertical, et les Hommes qui fonctionnent en
vertical ne sont pas forcés de vivre leur vie dans le cadre des Lois de l’Homme, telles
qu’établies par la conscience égoïque de l’Homme. 

RG : Est-ce que l’âme a le pouvoir de laisser l’Homme avant sa mort ? 

BdM : C’est une question qui est drôlement posée. S’il y a dans l'Homme, dans
l’expérience de l’Homme, une extériorisation quelconque en dehors de l’enveloppe
matérielle, cette extériorisation n’est pas exécutée, vécue au niveau de l’âme, elle est vécue
soit au niveau du corps astral ou soit au niveau du corps éthérique. 
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Et si elle est vécue au niveau du corps éthérique, à ce moment-là l’enveloppe éthérique
contient l’énergie de l’âme, et l’enveloppe éthérique permet de toujours maintenir une
relation vitale avec le corps matériel, de sorte que ce n’est pas l’âme qui se substitue dans
l’expérience, mais un des principes de l’Homme. L’âme doit toujours être là pour que les
principes soient manifestés. 

Les gens parlent souvent du voyage de l’âme, le voyage astral comme étant le voyage de
l’âme ! Le voyage astral, ce n’est pas le voyage de l’âme ! C’est un déplacement astral, c’est
un déplacement de la conscience astrale de l’Homme dans le champ d’énergie symbolique
de la vision de l’âme ! On parle de “voyage de l'âme” parce que dans cette expérience-là,
l’Homme atteint des sommets de haute spiritualité. 

Mais les sommets, ces sommets de haute spiritualité qui font partie de la conscience astrale
de l’Homme sont quand même des sommets de haute vision spirituelle, et tous les sommets
de haute vision spirituelle correspondent à des images qui servent à donner à l’Homme
l’intelligence de sa spiritualité, mais non l’Intelligence cosmique.

RG : Ne plus avoir de désirs ? 

BdM : Ne plus avoir de désirs, c’est un désir. 

RG : Croyez-vous qu’il y a présentement sur la planète une âme réalisée qui vienne
essentiellement pour aider les autres êtres de la matière, à découvrir cet état sans émotions
qui est la Lumière, cet être qui viendrait pour accélérer la réalisation que doit faire tout
être humain afin de retourner à sa propre Source ? Croyez-vous qu'il existe actuellement,
cet être, sur la planète ? 

BdM : Il faut lire les journaux ! (rires du public).

RG : Dans les pages sportives (rires du public). En continuant dans la ligne de pensées sur
l’âme, que sont les âmes jumelles et ont-elles une part à jouer dans leur évolution
respective ? 

BdM : J’ai déjà expliqué que le concept de l’âme jumelle, le concept de l’âme sœur, c'était
un concept humain qui sert à sécuriser l’Homme dans la spiritualité de son union avec des
Hommes sur le plan matériel. Le concept de l’âme jumelle, c'est un concept qui favorise
l’union spirituelle entre deux êtres, mais c’est une forme. 

Les âmes en évolution, les âmes perfectionnées, les âmes très évoluées sont totalement
autonomes, indépendantes, il n’y a aucune expression dans leur vie du sentiment d’être
jumeaux. Tant qu’on a une relation avec un être qui fait notre affaire, là c’est notre âme
jumelle, mais aussitôt que ça va mal, ce n’est plus notre âme jumelle (rires du public). Il y a
toujours deux bosses sur le dos d'un chameau, une bosse : les sentiments, et l'autre,
l'intelligence. Le chameau, c’est l’ignorance. (rires du public). 

RG : La Loi de compensation existe-t-elle ou ce n’est encore qu’une illusion pour accepter
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ou assumer avec espoir certains moments frustrants dans notre vie terrestre ? 

BdM : La Loi de compensation existe dans ce sens qu’elle définit les rapports probables
dans l’exécution du plan de vie d’une personne, toujours selon sa volonté. Plus la Volonté
d’une personne est grande, plus la Loi de compensation DIMINUE parce que plus la Loi
d’exécution PREND PLACE dans sa vie. Et si vous êtes obligés de vivre votre vie sous la
Loi de compensation, à ce moment-là vous êtes obligés de subir votre vie. 

Si vous êtes en dehors de la Loi de compensation et que vous vivez sous la Loi d’exécution,
à ce moment-là vous vous servez de votre Intelligence créative et de votre Volonté pour
tracer le chemin de votre destinée, et arriver, et aller là où vous voulez. À ce moment-là
dans votre vie, il n’y a plus de compensation. Il y a simplement de la créativité exécutive. 

RG : Bernard, est-ce que c'est nécessaire de protéger son aura, quel est le moyen de
protéger son aura ? Est-ce que la sexualité empêche l’individu d’évoluer ? 

BdM: Mais non ! (rires du public). Ça, c'est des formes spirituelles, du mysticisme. L'aura,
“occupez-vous en pas”, les gens s’occupent, s’inquiètent, c’est ça être Homme ; être
Homme, c’est s’inquiéter ! On s’inquiète de l'aura, on s’inquiète de notre pipi, on s’inquiète
de tout ! (rires du public). Quand on s’inquiète, ben, on crée des formes ! 

Il y a en un qui vous dit : “la sexualité, ce n’est pas bon pour l’évolution”, ça fait que là tu
deviens mystique. Ensuite, tu en rencontres un autre qui te dit : “être mystique, ce n’est pas
bon parce que tu retardes ton évolution supramentale”, ça fait que l’autre il descend de la
montagne ! Tu ne t'arrêtes jamais ! C'est ce que fait tout le monde ! 

L’Homme doit devenir autonome dans sa sagesse, il doit pouvoir exécuter son savoir. Être
autonome dans sa sagesse, c’est se fier à soi-même le plus possible jusqu’au moment où on
en arrive par nos erreurs à être sûr, puis jusqu'à ce qu'on en arrive plus tard, par notre
souffrance, à être sûr d’être sûr ! Puis quand vous êtes sûr d’être sûr, tu ne t’occupes plus de
ta sagesse, tu ne t’occupes plus de ta sexualité, puis tu ne t’occupes plus de ton pipi, puis de
ce que les autres disent. Tu vis ta vie comme tu la vis, tu bois ton lait comme ça te plaît !
(rires du public).

RG : Pouvez-vous nous parler de l’art et des artistes ? Qu’est-ce que la musique ? D’où
vient-elle ? Quelles sont les influences transmises par la musique ? Ça c’est le son, puis la
peinture, ben, c’est la lumière. 

BdM : La musique c’est la fabrication sur le plan humain de sonorités qui plaisent au corps
émotionnel et astral de l’Homme, ou qui lui déplaisent ; si ça lui plait, ça le relaxe, si ça lui
déplait, ça le rend malade. Les gens sont, dans le cas de la musique, incapables, à cause de
la forme très puissante de la culture, de dire : “ça, ça me plait ; ça, ça ne me plait pas”.
Parce que tout le monde dit que ça, “ça plait”, ben, il faut que ça plaise un petit peu. 

Si tout le monde dit que Picasso : “c’est bon”, ben” il faut que ce soit bon ! Sans ça tu es un
anarchiste. Si tout le monde dit : “ça, c’est bon”, il faut que ce soit bon sans ça, tu es un
anarchiste. Ça fait que les gens perdent leur individualité et se font “culture”, alors la
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musique telle qu’elle est vécue par les gens, elle est vécue culturellement, puis souvent ça
nous rend malade ! 

Mais la musique c’est très beau, c’est très relaxant, c’est très bon pour l’Esprit de l’Homme
parce que ça astralise ses sentiments, ça sentimentalise son astral. Seulement, plus l’Homme
devient conscient, plus la musique doit être choisie par vibration, au lieu d’être choisie par
catégorie psychologique. Au niveau des arts c’est la même chose, seulement la vibration est
différente.

Ce que je reproche aux arts puis aux artistes, c’est de faire trop des arts et des artistes parce
qu’il y a les artistes puis les “tartistes” ; il y a plus de “tartistes” que d’artistes. Puis les
artistes, les vrais artistes, les grands artistes qui contribuent à donner à l’Homme une vision
interne et personnelle de leur sonorité ou de leur lumière, s’ils sont de grands artistes, ils
sont très communicatifs et expriment leur art pour leur plaisir à eux ! 

Et ce plaisir à eux devient une expression extérieure pour l'Humanité, mais il y a plus de
“tartistes” aujourd’hui que d’artistes, puis il faut choisir entre les tartes puis les gâteaux
(rires du public) parce que sans ça, on a des indigestions avec des décibels de 114 qui nous
pètent les oreilles, puis on dit : “c'est au boutte”...

Alors, on est “au boutte”, les Hommes, on est “au bout du boutte” ! Il  y a en a qui sont au
bas “du bout du boutte”. Puis quand t'es rendu au bas “du bout du boutte”, tu ne trouves plus
grand-chose, mais au “bout du boutte” tu as une chance. “Au boutte”, là tu commences, puis
quand il n’y a plus de “boutte”, t'es correct (rires du public).

RG : Il y a surement un astrologue dans la salle qui...

BdM : Il ne faut pas se prendre au sérieux dans les arts ; les arts c’est le fun, c'est comme
manger ! La musique, la peinture ! Mais on fait de tout ça des grands fétiches. Si le gars lui,
il n’a pas été à l’école puis il n’a pas étudié Picasso puis Rembrandt, puis il ne connaît pas
“pantoute” (du tout) la “gang”, ça l’insécure ! Tu vas dans les musées, tu vois ça, c’est le
fun la sécurité dans les musées !

Moi j’ai fait exprès un jour, il y avait quelqu'un dans un musée, puis j'ai dit : “regarde”...
Devant un portrait de Michel-Ange, alors j’ai dit : “qu'est-ce que c'est cette cochonnerie-
là”... Le gars s’est retourné, il voulait me tuer (rires du public). Il était pris dans la forme
que j’ai créée, c’est ça de l’influence ! C’est son affaire. 

Les sacrées vaches, je veux dire : “les vaches sacrées”, dans les arts il y a des vaches
sacrées, puis dans la musique il y a des vaches sacrées, puis dans la nourriture il y a des
vaches sacrées, puis dans le végétarisme il y a des vaches sacrées, il y a des vaches sacrées
partout ! On vit dans un champ ! (rires du public). Ça fait qu'on est des sacrées vaches. 

RG: Nouvelle question justement, on doit faire ceci, on doit faire cela, mais comment
préparer son jardin afin que la lumière l’atteigne pour faire pousser tous les fruits qui sont
en nous ? 
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BdM : Préparez-les, quand ce sera prêt, ça descendra. 

RG : Votre signe du zodiaque, s’il vous plait, date de naissance etc. ?... Alors il y en une,
que je n’ai pas osé demander à Bernard encore, il dit ici : vous dites que l’Homme doit être
maître de lui-même, êtes-vous maître de vous-même ou bien désirez-vous le devenir ? Si
oui, pourquoi êtes-vous esclave de la cigarette ? (rires du public)... Coupure...

-----

BdM : (...) J'exécute très bien, avec un haut niveau de perfection, les plans d’une Humanité
en évolution, selon le plan où ils sont capables d’exécuter ces plans-là. 

RG : Qu’est-ce que le septième principe de la création ?

BdM : Le septième  principe de la création, c’est l’organisation moléculaire de l’énergie
lorsqu’elle est véhiculée par l’espoir de la Lumière en relation avec le temps interne du Feu
cosmique des Alephs. Le Feu cosmique des Alephs détermine la précision avec laquelle la
Lumière doit s’orienter dans les sphères, et lorsque la Lumière s’oriente dans les sphères
d’une façon parfaite parce qu’il n’y a pas dans les sphères d’ingérence, à ce moment-là le
septième principe de la création se manifeste et on a dans la création du monde l’explosion
des galaxies. 

RG : Est-ce qu’on peut demander combien il y a de galaxies dans l’Univers ? 

BdM : Ce n’est pas important. 

RG : En même temps que commence la sixième race, n’y a-t-il pas aussi ce que l’on appelle
la vague animale ? Si oui comment faire la différence ? 

BdM : La vague animale, dans quel sens ? (la participante désigne les animaux qui
évolueraient dans le sens devenir humains). 

BdM : Oooh ! Il faut faire attention à ça... 

RG : Alors, pour les gens qui n’ont pas compris, c’est l’humain qui devient la sixième race
et en même temps, il y a des animaux qui évolueraient à la place...

BdM : Il faut faire attention ! La conclusion ou la déduction de votre question, elle est
intelligente parce qu’on passe toujours d’une chose à une autre chose, à une autre chose, à
une autre chose, du minéral à la plante, de la plante à l'animal bababa bababa... Mais ce qui
est dangereux c’est que lorsqu’on a tendance trop à voir une continuité dans les royaumes
de l’évolution, on a tendance à substituer un royaume plus bas pour un royaume plus haut
éventuellement. 

Et ce qui se produit au cours de l’évolution, c’est que lorsque l'Homme aura engendré sur le
plan matériel – dans des conditions qui sont aujourd’hui invisibles, mais qui sont en rapport
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direct avec les Forces de lumière en lui – des formes, les animaux qui seront créés à ce
niveau-là seront des animaux qui n’existent pas sur la planète aujourd’hui. 

Alors les animaux qui existent sur la planète aujourd'hui feront partie de l’expérience
globale de l’Humanité, ou de tous les cataclysmes que doit vivre la Terre, et il y aura des
disparitions éventuelles. Mais après l’engendrement de la conscience cosmique dans
l’Homme et la puissance créative de l’Homme qui pourra créer des formes, parce que
l’Homme aura le pouvoir de créer des formes, lorsqu’il créera des formes nouvelles, à ce
moment-là les animaux seront nouveaux. Mais les animaux n’auront pas la conscience
animale qu’ils avaient avant, ils auront une conscience semi-intelligente, un peu par
exemple comme le yéti, le yéti a une conscience semi-intelligente. 

RG: Est-ce dangereux de s’adonner à l’étude des phosphènes, telle que recommandé par le
docteur Lefebure ? Un peu comme...

BdM : L’étude des quoi ? 

RG : Phosphènes. 

BdM : Je ne peux pas porter de jugement sur les activités de ceux qui travaillent à la
recherche de la compréhension des Lois de la matière. Alors ça fait partie de votre propre
expérience, les gens doivent se fier à eux-mêmes, sentir par eux-mêmes, sans ça vous vous
soumettez à mon jugement qui devient pour vous une opinion, et ça ce n’est pas bon. C’est à
vous de développer votre sensibilité et de voir si dans tel travail, il y a quelque chose qui
vous rapporte quelque chose.

D’ailleurs tout est bon, et ce que vous découvrez dans les œuvres d’un Homme, ça fait
partie de l’expérience de cet Homme-là, et le rapport qui existe sur le plan valoriel entre ce
qu’il fait et ce dont vous voulez vous servir de son œuvre, ça fait partie de votre expérience.
Je n’ai pas le droit sur le plan public, sur le plan ouvert, de porter jugement d’une façon
positive ou négative, en relation avec les activités d’autres Hommes qui tendent vers
l’évolution et qui aident d’autres Hommes. 

RG : On sait que ça ressemble beaucoup à l'étude de la religion de Zoroastre, observer la
lumière du soleil, des étoiles, puis ça se rapproche justement de l’âme qui retourne à la
lumière, l’Homme qui déjà prend des moyens matériels pour retourner à la lumière, il n’y a
pas de parallèles là ? 

BdM : Que vous fassiez n’importe quoi sur le plan de l’expérience humaine, sur le plan de
la recherche, ça fait toujours partie de votre expérience humaine. Tout ! Parce que dans le
cadre de la conscience universelle, tout est bon, tout sert. Si ça vous fait du bien de vous
accrocher au mur le matin à sept heures, entre sept heures puis sept heures trente, vous ne
devez pas demander l’opinion à votre voisin ! Ça fait partie de votre expérience, ça vous fait
du bien, alors c’est bon !

Plus tard, peut-être que vous n’irez pas vous pendre auprès du mur, vous vous pendrez après
d’autres choses (rires de BdM et du public), mais éventuellement vous ne vous pendrez
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après rien, ça fait partie de votre expérience. Soyez assez personnels, assez autonomes pour
pouvoir au moins avoir le plaisir de participer à votre expérience par vous-mêmes, selon les
critères que vous vous donnez.

Vous ne pouvez pas toujours vous questionner, puis vous questionner, puis vous
questionner, d’ailleurs si vous faites quelque chose, c’est parce que vous avez les vibrations
pour le faire ; si vos vibrations ne sont pas ajustées, éventuellement elles le seront au cours
de l’expérience, sans ça vous allez toujours vous questionner, vous questionner puis vous
questionner, c’est malheureux de toujours se questionner. 

RG : Que pensez-vous de la résurrection des corps lors du jugement dernier ? 

BdM : C'est “au boutte” ! (rires du public).

RG : Y aura-t-il effectivement des résurrections des corps ? 

BdM : Pas comme les gens le pensent ; les gens pensent que les morts vont sortir de la terre,
ils vont se promener chez Eaton (rires du public). La “résurrection des corps”, ça veut dire
le développement du corps morontiel, la puissance du corps morontiel sur le corps matériel,
l’élévation du corps matériel dans l’invisible, c’est ça la résurrection des corps, la
conscience supramentale dans l’Homme, l’invincibilité de l’Esprit de l’Homme et le
contrôle total de l’Homme sur la matière. 

RG : Et pourquoi l’appelle-t-on le jugement dernier ? 

BdM : Parce que dans le passé quand on parlait aux Hommes, il fallait toujours leur parler
sur un plan émotif pour créer une certaine sensation religieuse dans la ferveur de leur esprit,
afin de donner aux religions une puissance psychologique pour que les Hommes puissent
évoluer spirituellement, et aussi développer en eux la crainte de l’inconnu. Ça fait partie des
plans cosmiques sur l’Homme.

C’est pour ça que je vous dis, un jour quand vous commencerez à être “smart”, tout ce qui
est en haut vous mettrez ça en bas. Quand vous pourrez tout traverser la patente... Oh c’est
intéressant ! Ça, c’est bien intéressant parce qu'ils ne me l'ont jamais dit, ça c'est nouveau,
c'est le fun ! Ils disent que quand l’Homme va être centrique, réellement centrique, il aura la
capacité de renverser la polarité de la connaissance par lui-même. 

Autrement dit, ce qui est en haut... Ce qui est en haut pendant des siècles de temps, puis qui
dominait l‘Homme, va être renversé complètement, comprenez-vous ce que je veux dire ?
Puis ça, ça va venir, d’ailleurs la descente du supramental dans l’Homme crée ça. 

Quand l’Homme est centrique et supramental, quand il est dans la Conscience Pure, toute
connaissance, toute connaissance, qu’elle vienne du plan humain ou qu’elle vienne du plan
du monde des esprits, toute connaissance est sujette à la détermination de son Esprit sur
cette connaissance-là. C’est son Esprit qui détermine la connaissance parce que son Esprit
est dans la lumière, et à partir de ce moment-là l’Homme n’est plus capable de se servir de
la connaissance pour lui-même.
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Et quand l’Homme n’est plus capable de se servir de la connaissance pour lui-même il n’en
a plus besoin, puis quand il n’en a plus besoin il en est libre, et quand il en est libre il ne
pense plus. Quand il ne pense plus il n’a plus de mémoire et quand il n’a plus de mémoire, il
n’a plus besoin de rien savoir ! 

Quand il n’a plus besoin de rien savoir, là il est bien il est “au boutte”, un petit peu en
dehors du “boutte”. Puis là, c’est l’infinité, c’est ça l’infinité de l’Esprit. Sans ça, on capote,
tu ne peux pas penser à ça, tu deviens fou net, tu vas à la Grande bâtisse (HP), il y en a bien
qui aimeraient ça, me traiter à la Grande bâtisse... Une petite pillule par ici, une petite pillule
par là ! Un examen par ici, un examen par là... Ils feraient leur possible ! 

Mais l'Homme doit pouvoir – ça, c’est individuel, ce n’est pas collectif – l’Homme doit
pouvoir individuellement dans sa propre centricité – pas égocentricité – dans sa propre
centricité, à l’intérieur de la Lumière en lui, pouvoir représenter sur le plan humain ou sur
les autres plans tout ce qu’il veut. Parce que tout ce qu’il veut fait partie de tout ce qu’il
peut, et tout ce qu’il peut fait partie de son pouvoir dans la Lumière et avec la Lumière. Il
n’y a plus de limites... Il n'y a plus de limites ! 

Alors c’est pour ça que je vous dis : la connaissance, c’est une illusion parce qu'elle est de
même, tant qu’elle sera de même, là vous serez dans le savoir, là vous pourrez voir à ce
moment-là les nuances de la connaissance, ça devient évident, mais il faut changer de
lunettes ! 

Ce qui est le plus intéressant pour nous autres les Hommes, c’est qu’on a devant nous dans
la nouvelle évolution un pouvoir total sur l’esprit de la connaissance, puis quand tu as un
pouvoir total sur l’esprit de la connaissance, tu es bien parce que tu n’es plus lié à la forme
de la connaissance, alors tu n’as pas besoin de rien savoir, tu sais tout ! 

Mais ce n’est pas parce que tu sais tout que tu comprends tout parce qu’il n’y a rien à
comprendre ! Les gens pensent que tout savoir, c’est tout avoir ça dans le magasin ici !
Savoir, c’est n'avoir rien dans le magasin ! C’est justement là, c’est l’opposé, c’est le
contraire. Les gens pensent que tout est ici comme un computer, c’est une fausse conception
du savoir. 

Le savoir, c’est le vide parfait, c’est ça le savoir. Quand tu es vide, tu sais tout !

Parce que tu es susceptible... l’énergie du savoir est susceptible de passer dans ton mental,
ça fait que tu sais tout. Tant qu’ils te parlent eux autres, tu sais tout. S’ils arrêtent de te
parler, te voilà un “sans dessein”, ça ne te fait rien parce que tu n’es pas attaché à ce que tu
sais. Mais l’ego lui, s’il s’attache à ce qu’il sait, de temps en temps eux autres ils lui
coupent, à ce moment-là il n’est pas content, il est “en maudit” comme vous autres !

Puis ça, ça fait partie de l’expérience avec le supramental, parce que c'est pas des cadeaux
eux autres ; vous autres, vous pensez que c'est des petits anges avec des grosses “bébelles”
puis des ongles roses ! J'ai des petites nouvelles pour vous autres : c’est pas des cadeaux,
c’est des cadeaux, mais c’est pas des cadeaux, ça devient des cadeaux quand on est passé à
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travers l’énergie, c’est ça la fameuse initiation solaire qui détruit les formes, puis qui rend
l'Homme totalement libre et autonome. 

Il faut renverser l’esprit de la connaissance, mais on ne peut pas renverser l’esprit de la
connaissance tant qu’on n’est pas dans la connaissance de l’esprit ! Puis quand tu es dans la
connaissance de l’esprit, à ce moment-là tu sors de l’imposition sur ton mental des formes
dont se sert l’esprit pour activer en toi l’énergie de son esprit ! 

Ça fait qu'à ce moment-là, ça devient de plus en plus facile de sortir de la connaissance de
l’esprit pour entrer dans le savoir universel qui surplombe tous les Cosmos et qui permet de
comprendre et de savoir tout, quand tu en as besoin ; quand tu n’as pas de besoin, tu dors.
C’est instantané la Lumière, c’est instantané ! Ça n’appartient pas à l’ego, il faut que l’ego
devienne un canal ! Quand il est un canal, là il est bien. 

Il faut renverser l’esprit de la connaissance, c’est ça qui est le plus dur, d’ailleurs c’est ça
que les gens ne comprennent pas dans leur expérience avec ce que je dis souvent, parce que
ça renverse l’esprit de la connaissance, ça fait que je dis des choses qui sont totalement à
l’opposé de ce que les gens pensent, depuis ce qui est établi depuis des siècles ! 

Quand bien même ça serait établi depuis dix-mille ans, ça ne veut rien dire, il n'y a rien là.
Tu changes après, tu établis un autre dix-mille ans, puis après ça tu changes encore. Non !
Les gens, ils veulent que ça reste éternellement cette affaire-là, il n’y a rien d’éternel, c’est
une éternité. Tout ce qui est à l’intérieur, ça change, mais il faut qu’on soit flexible. 

RG : Où se situe l’intuition dans tout ce que vous nous dites ? 

BdM : L’intuition, c’est la manifestation à une petite échelle par le biais du plexus solaire
du contact avec le supramental. L’intuition, c’est un petit peu du supramental, ou des fois,
c’est un petit peu du monde des esprits qui vous aident, mais ce n’est pas assez l’intuition,
c’est une insulte. C’est pour ça que vous ne pouvez pas vous fier cent pour cent à votre
intuition. 

Pourquoi est-ce que les gens ne se fient pas à leur intuition ? Des fois, ça marche. Des fois,
ça ne marche pas ! Va aux courses ? “Checke” ton intuition aux courses pour voir comment
ça marche !  Ça va marcher sur le premier cheval, ils vont te faire gagner cinquante piasses,
puis ensuite, ils vont t’en faire perdre deux-cents ! 

Ça fait que les gens ne suivent pas leur intuition, puis je les comprends, c’est normal. Mais
quand elle est là l’intuition, il faut la voir, il faut la sentir parce qu’elle sert toujours à
quelque chose, mais l’intuition, il faut que ça devienne plus grand. Il faut que ça se
mentalise cette énergie-là, il faut que tu en arrives à pouvoir parler avec eux autres dans ton
mental ! 

Comment on parle avec eux autres ? Il faut que tu puisses parler avec eux autres, là, à ce
moment-là c’est comme du monde, au lieu de passer par l’intuition vous passez par les
rêves. S’ils veulent me parler, qu’ils me parlent comme du monde, qu’ils ne m’envoient pas
des symboles qui ne se comprennent pas. Moi je veux les comprendre, je ne veux pas des
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symboles qui ne se comprennent pas dans les rêves, c’est une insulte à l’Intelligence : rêver. 

Mais c’est important que les Hommes rêvent, c’est bon que les Hommes rêvent parce que
c’est déjà une façon pour eux autres de passer directement dans la conscience de l’ego sans
qu’il y ait interférence de l’ego. Ça fait que par les rêves, les gens peuvent apprendre
beaucoup de choses, s’ils sont assez intuitifs des rêves, puis s’ils peuvent se fier à leur
interprétation, mais il faut aller plus loin que ça, il faut que ça descende ces affaires-là !

Il faut que tu puisses communiquer avec eux autres, comme on communique nous autres
entre nous autres, à ce moment-là tu commences à comprendre quelque chose, mais dans ce
passage-là, dans cette expérience-là, il y a un passage d’énergie, puis c’est là que l’ego, puis
les émotions, puis la personnalité, notre sentimentalisme, notre attachement aux formes, à
toutes les formes, devient pour nous autres un poids extraordinaire qu’il faut rejeter par-
dessus nos épaules. 

Puis ça, ça se fait petit à petit, ça ne se fait pas tout d’un coup, c’est pour ça que l’évolution
dans le supramental, c'est une chose qui se fait graduellement sans efforts, au fur et à mesure
que les gens commencent à être conscients de la vibration ; que ça prenne dix ans ou quinze
ans ou vingt ans, il n'y a rien là. Mais au moins, ça ne vous rentre pas à la Grande bâtisse
(HP). Vous avez une chance d’aller chez Eaton (rires du public).

Le discernement, c’est très important. Le discernement, ça vient en relation avec ce contact
constant dans notre Esprit avec eux autres ; eux autres, ils nous amènent au discernement,
mais “il faut payer le prix pour” ; on n’a pas de discernement parce qu’on a des émotions.
Ça ne veut pas dire tuer nos émotions, il faut les vivre nos émotions, mais les vivre
intelligemment. 

Il ne faut pas que ça nous retarde nos émotions, on est des Hommes, c’est un bel être
l’Homme, il a des émotions, il a un mental, on est bien organisés, on est des beaux “chars” !
Mais il faut qu’on fonctionne comme du monde, on passe notre temps à mélanger l’eau avec
le pétrole pour trouver du gaz !

RG : Est-ce que l’âme choisit son incarnation et si oui pourquoi ne choisit-elle pas de se
réincarner dans un corps avec un ego qui laissera passer l’âme vers la Lumière ? 

BdM : Ce n’est pas possible. D’abord ce n’est pas l’âme qui s’incarne, je l’ai déjà dit, c’est
une mauvaise interprétation de la réalité, c’est l’ego qui s’incarne, l’âme conduit l’énergie,
l’âme donne l’énergie aux principes de l’Homme, l’âme ne s’incarne pas, l’âme est
instantanée sur tous les plans, à cause de sa Lumière. 

Mais l’ego lui, quand il vient ici... Nous autres sur le plan matériel, on voudrait être roi, puis
on voudrait être en puissance, on voudrait avoir de l’argent, on voudrait que ça marche !
Mais on ne réalise pas que sur les plans d’où on vient, dont les Lois sont totalement
différentes, quand on décide de venir dans la matière, dans la chair, on vient ici avec un but
précis qui est un but d’évolution !

Alors quand on vient, quand on rentre dans la matière, à ce moment-là on oublie ce qu’on a

465



décidé avant ; il faut qu’on le subisse pendant X années jusqu’au moment où l’ego devient
assez conscientisé pour ne plus subir la vie, pour la vivre la vie, et non la subir. 

Mais pour qu'il la vive, il faut qu’il détruise les formes, ça fait qu'à ce moment-là si tu es né
pour un petit pain, tu t’arranges pour te construire une boulangerie (rires du public), mais si
tu penses que tu es né pour un petit pain, puis que tu vis à l’intérieur des formes qui t’ont
donné l’illusion de la vie pour un petit pain, ça, c’est ton problème. On n'est pas né pour des
petits pains, on est né dans des petits pains ! Ce n’est pas pareil ! 

Il faut en sortir du petit pain ! Il n’y a pas un Homme qui n'a pas le pouvoir d'en arriver à
vivre sa vie, à boire son lait comme ça lui plaît, mais pour arriver à boire notre lait comme
ça nous plaît, il faut voir clair, il faut arrêter de boire de la bière, puis c’est là que se fait le
jeu et la pénétration du supramental dans l’Homme.

Alors les Hommes qui sont prêts à subir, à vivre cette pénétration de l’Intelligence
universelle en eux et de la vivre jusqu’au “boutte”, éventuellement, il n’y a pas besoin de
s’inquiéter de leur évolution, elle se fera leur évolution, puis ils en arrivent à vivre leur vie
d’une façon totalement maximale, totalement intégrale, mais il y a un prix à payer, il y a un
prix à payer ! Ça, c’est définitif qu’il y a un prix à payer !

Si vous vous pensez que vous allez rentrer dans le supramental assis sur votre chameau, j’ai
des petites nouvelles pour vous autres ! Le supramental quand ça pénètre, ça crée des chocs,
ça change les vibrations, ça rend la vie extrasensible, c’est là que les corps changent, le
mental s’ajuste, l’émotionnel s’ajuste. Il y en a pour qui c’est moins difficile que d’autres, il
y en a qui, une fois qu’ils ont saisi le jeu, là ils apprennent à jouer la “game” comme du
monde, mais il y en a qui ne sont pas capables de saisir le jeu, ils stockent ! Ce sont ces
gens-là qui souffrent quand le supramental descend. 

RG : Se peut-il qu’ils souffrent beaucoup trop ? 

BdM : Ça dépend des individus, ça dépend des formes en eux, ça dépend de leur état
mental, de leur état émotionnel. Nous autres, on parle d’émotion, on parle de mentalité,
l’émotion c’est de l’énergie, que ce soit une bonne émotion ou une mauvaise émotion, que
ce soit de la charité, ou de la jalousie, ou de la possession, c’est de l’énergie. 

Ça fait qu'un gars qui est jaloux, c’est qu’il y a en lui une certaine énergie, puis cette énergie
là il faut qu’elle soit transmutée. Il faut qu’elle soit changée cette énergie-là. Si elle n’est pas
changée, elle va toujours être là. 

Un gars qui est orgueilleux spirituellement, c’est une énergie là-dedans, il y a une forme qui
est puissante là-dedans, il faut qu’elle soit transmutée cette énergie-là. Alors on est dans des
formes, puis tant qu’on n’a pas compris qu’on est dans des formes, quand on est sous
l’illusion des formes parce que ça nous plaît ou que ça nous fait plaisir, à ce moment-là c’est
difficile, c’est ça qui bloque la pénétration du supramental. 

Vous êtes chanceux pour ne pas rentrer dans le supramental par fusion. Quand je dis aux
gens : “je ne souhaite pas à personne la fusion”, je sais ce que je veux dire. Que les gens en
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arrivent à la conscience... Ce qui est important, ce n’est pas la fusion, c'est la conscience.
Quand les gens sont conscients, ils sont bien dans leur peau ! La fusion, ça sert simplement
à véhiculer de l’énergie d’une façon assez précise pour qu’elle fasse son travail.

Sans ça, l’ego bloquerait, l’énergie ne passerait pas comme elle doit passer. Alors la fusion,
ce n’est pas important, elle vient la fusion ! Quand bien même vous êtes fusionnés dans
cinquante ans ou dans d’autres plans, ce n’est pas grave, mais au moins, si vous êtes
conscientisés, que vous vivez votre vie comme vous voulez la vivre, à ce moment-là vous
allez être bien. Mais le conflit entre l’ego puis le supramental, il est puissant.

Je vous le dis, le supramental est anti-ego. Eux autres, s'ils doivent prendre vingt ans, si ça
fait partie de votre plan de vie que la Lumière doit descendre dans vos principes, dans vos
corps, ça va prendre vingt ans, quand bien même vous crieriez puis que vous iriez à la
messe tous les matins, ça ne va rien changer ! Mais quand elle va rentrer, elle va rentrer ! 

Puis elle va entrer dans leur temps à eux autres, parce qu’eux autres connaissent votre force
puis votre faiblesse, sans ça ils vous détruiraient ! La Lumière, ça détruit quand on n’est pas
prêt à la recevoir, ça détruit, ça anéantit tout la Lumière, c’est trop puissant. Ça fait qu'ils
nous donnent ça à petite dose, et même à petite dose on trouve ça “toffe”  (difficile) des
fois... Pourquoi ? Parce qu’on se prend au sérieux, on est des chameaux, on a deux bosses. 

Mais ils vont t’amener à ta limite jusqu’à tant qu’ils déterminent eux, qu'est-ce que c'est ta
limite, ce n’est pas l’ego ! L’ego ça chiale tout le temps, l’ego est toujours après chialer !
On veut être spirituel, puis on veut être conscient, puis on veut être dans la Lumière, puis
aussitôt que la Lumière s'allume un petit peu, on panique ! C'est de même qu'on est ! Les
gens veulent être dans la Lumière, puis ils veulent être dans le savoir, puis ils ont tous les
désirs spirituels, tu jurerais que c'est des vrais mages ! Mais aussitôt que ça tombe dans le
fromage, là ils ont peur, c’est ça la patente. 

Tu peux avoir tous les désirs spirituels que tu veux, si elle descend cette affaire-là c’est
qu’ils voient clairs, parce qu’elle va descendre dans son temps et pas dans votre temps parce
que vous voulez ça, ils s‘en foutent que vous vouliez ça ! Eux autres, ils savent quand ça va
venir, puis ils ont tout le temps devant eux autres, mais il faut qu’on soit prêt. Puis quand on
est prêt, ils savent qu’on est prêt, c’est là que ça commence, il n’y a pas d’efforts dans le
supramental. 

RG : Bon, ben, Bernard, avec tout ce que tu nous apportes, tout ce que tu nous dis, il y a
des gens qui réussissent à saisir des choses, beaucoup, beaucoup, peut-être trop, plus vite
que le supramental descend en eux, provoquant parfois des réactions, je ne sais pas si c'est
d’ego ou d’intellect, ou ce que tu voudras... 

BdM : Il y a des gens qui saisissent des choses que je dis, mais ils comprennent mal ! Ils
interprètent par leur ego ce que je dis, ils comprennent mal. Ça clique en eux autres quelque
part, mais leur ego rentre là-dedans, leur intellect rentre là-dedans, leur émotion rentre là-
dedans, puis c’est là qu’ils créent toutes sortes de situations, pourquoi ? Parce qu’ils se
prennent au sérieux ! 
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Il ne faut pas se prendre au sérieux ! Il n’y a rien de sérieux ! Mais nous autres on se prend
au sérieux parce qu’on est des chameaux, alors automatiquement, aussitôt qu’il se passe une
situation, un éclaircissement, un petit éclaircissement en esprit, là, l’éclaircissement, il est
gros de même, mais ce n’est rien, c'est rien que le début, ça fait qu'imaginez-vous, si vous
en aviez de gros de même, vous seriez à la Grande bâtisse avec moi (rires du public).

On ne peut pas voir et comprendre le supramental de nos yeux ! Quand c’est le temps, il
descend, puis il descend, puis il descend, puis il descend, puis il descend ! Quand on est
prêt, là il descend, puis là ça rentre, ça rentre, mais ce n’est pas de nos yeux à nous autres,
pas à l’intérieur du cadre qu'on voudrait. Ça ne se fait pas comme on veut ! Ils sont anti-
ego ! 

Quand bien même vous voulez être spiritualisés “au boutte”, puis être dans la Lumière, puis
être dans la chaleur, ça, ça fait partie de votre ego, mais qu’ils vous mettent de la Lumière,
vous allez en avoir des chaleurs ! Inquiétez-vous pas, au moins vous allez prêts, en attendant
buvez du “coke” (coca) ! (rires du public).

RG : Mais en attendant, Bernard, il est une forme maintenant ?

BdM : Pardon ? 

RG : Bernard est devenu une forme aussi ?

BdM : Bah, c’est une forme, c’est une grosse forme... Une grosse forme !

RG : Pas moyen d'avoir plus gros !

BdM : Puis si vous vous accrochez sur la forme, ça va vous déformer. Il ne faut pas que les
gens s’occupent de moi, il faut que les gens écoutent ce que je dis, moi. Puis qu’est-ce que
c’est que ça, moi ? C’est quoi ça, moi ? Moi. Je. Voyons ! Il n'y a rien là ! Toi, t'en arrives à
penser que tu es un simple idiot. Mais tu es intelligent ! Vous autres, vous êtes intelligents,
moi je suis idiot. Vous, vous avez de la mémoire, moi je n’en ai pas. 

Mais je suis plus fin que vous autres parce que je ne pense pas, alors je ne mets jamais les
pieds dans un plat, c’est ça le supramental, il le disait Aurobindo ! Il en parle, c’était un
grand, ça, Aurobindo ! Puis lui, il a parlé en visions prophétiques du supramental ! Là, ça
descend, “checkez” votre ligne. 

C’est comme quand on annonce que la pluie ou la tempête s’en vient, la tempête est déjà
commencée. On a une vision des choses, les choses ne se manifestent jamais selon la vision
qu’on a d’elles, jamais, jamais, jamais. Quand le Nazaréen disait : “je viendrai comme un
voleur”, t'sé, il disait ça : “je viendrai comme un voleur”, la “Brink's” n'existait pas dans ce
temps-là ! Tout ce qui est cosmique n’est jamais sous-tendu par les conditions de l’Homme.
L’Homme doit absorber les conditions cosmiques, et non l’envers.

L'Homme peut se conditionner spirituellement, vous pouvez aimer telle école plutôt que
telle école, parce que dans l’école, on vous met sur la tête, et dans l’autre école, on vous met
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sur les deux pieds ! Alors vous prenez celle qui vous plaît le plus, il y en a qui ont la tête
forte, il y en a qui ont les pieds forts, ça dépend ! Mais quand vous rentrez dans le
supramental, ou que le supramental rentre en vous, ce n’est plus vous qui “run le show”,
c’est eux autres qui “run le show”... Fin.
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La hiérarchie cosmique 22A et 22B BdM-RG (avril 1981)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

22A - LA HIÉRARCHIE COSMIQUE

Richard Glenn (RG) : Par les émissions du câble, près de 50% des gens ici suivent
l’émission sur le câble, donc ils t’ont déjà vu par la télévision, alors je lance la question : la
hiérarchie cosmique ?

Bernard de Montréal (BdM) : Qu’est-ce que tu veux savoir ? Une question, il faut que tu
me demandes une question, tu me demandes une question…

RG : Avec un point d’interrogation. Alors dans la hiérarchie cosmique, il y a différentes
entités qui se manifestent. L’être humain s’est toujours pensé le nombril du monde à tous
les niveaux, il y avait plus petits et plus grands, c’est ce que nous on appelle la hiérarchie
cosmique. On se plaît dans cette illusion qu’il y a une hiérarchie cosmique, des êtres au-
dessus qui peuvent nous taper dessus, on se penche… Des êtres en dessous sur lesquels on
peut taper dessus, et puis on est toujours au milieu de tout ça. Alors Bernard de Montréal,
est-ce qu’il y a une hiérarchie cosmique ?

BdM : Le mot “hiérarchie”, c’est un concept humain, c’est un concept qui est lié à la
révélation, c’est un concept qui provient du fait que, lorsque l’Homme reçoit de
l’information sur le plan de la révélation, dans le passé, il reçoit cette information toujours
par le biais d’une forme. La forme peut être un être de lumière, la forme peut être une
représentation quelconque qui convient à son intelligence, qui convient à l’âge de sa culture,
qui convient à la psychologie de sa culture. Et de cette forme-là, l’Homme conçoit une
structure dans l’invisible qu’il a appelée avec le temps, la hiérarchie.

Si vous demandez : “est-ce qu’il y a une hiérarchie”... Je dois vous répondre qu’il y a des
formes qui représentent pour nous ce que nous appelons une hiérarchie. Mais si vous me
demandez : “est-ce que l’Homme est en dehors de la hiérarchie”... Je dois vous dire que
oui, tant qu’il n’est pas dans la hiérarchie, c’est à dire que l’Homme est soumis à ces formes
tant qu’il n’est pas lui-même en dehors de la forme, qu’il n’est pas totalement indépendant
d’esprit et qu’il n’est pas totalement indépendant de la matière du plan sur lequel il évolue.

Lorsque l’Homme est indépendant d’esprit et indépendant de la matière sur le plan duquel il
évolue, à ce moment-là il travaille dans l’évolution à constituer des programmes d’évolution
qui, selon le globe où il opère, devient pour ceux qui reçoivent l’information, encore un
phénomène de hiérarchie. 

Le mot “hiérarchie” veut dire descente, le mot “hiérarchie” veut dire pénétration du haut
vers le bas. Tant que l’Homme se sent dans l’infériorité de sa propre essence, tout contact
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avec ce qu’il appelle l’intérieur de lui-même ou l’extérieur de lui-même est forcément
hiérarchique.

Dès que l’Homme, de par son évolution, représente soit, sur le plan matériel ou sur d’autres
plans d’énergie, une constante, représente une constante absolue, dans ce sens que son esprit
est totalement développé, et qu’il ne se sert de son cerveau que pour remplir les fonctions de
reproduction de ce qui est dans son esprit, à ce moment-là l’Homme n’est plus impliqué
dans le phénomène ou la conception de la hiérarchie, mais travaille avec des énergies qui,
une fois constituées en formes, peuvent devenir hiérarchiques, dans ce sens qu’elles peuvent
représenter pour des êtres sur un globe quelconque, une forme d’instruction. 

Autrement dit, toutes les questions qui viennent à l’esprit de l’Homme, les questions de
structures, les questions de cosmologie, les questions de “comprendre l’invisible”, sont
toujours relatives à la façon dont l’Homme pense. Et tant que l’Homme pense, tant que
l’Homme pensera, tant que l’Homme ne sera pas dans un plan supérieur du mental, que
j’appelle, comme vous le disiez, le supramental, l’Homme sera obligé de toujours calculer
son rapport avec l’information qu’il reçoit comme étant un rapport hiérarchique, parce qu’il
sera obligé de réaliser que la connaissance qui lui vient ne fait pas partie de son Esprit, parce
qu’il n’est pas dans son Esprit .

Tant que l’Homme fonctionne par le biais de son ego et que l’énergie de l’ego n’est pas
transmutée en énergie totale, c’est-à-dire en esprit, à ce moment-là l’Homme fonctionne en
tant qu’unité à l’intérieur des mécanismes de l’ego. Et c’est cette unité qui fait de lui un être
particulier qui avance. 

Mais lorsque l’Homme est dans son esprit, il ne perçoit plus cette unité de l’ego parce
qu’elle est, par le fait même, détruite. Mais il vit dans une conscience totale où la pensée ne
lui sert plus et où la mémoire ne lui sert plus, et où ce qu’il est devient actif, autrement dit
effectif et créatif sur un plan quelconque, selon les besoins de la circonstance.

Et à ce moment-là, le concept de la hiérarchie n’est plus nécessaire à lui-même, il ne s’en
sert que pour expliquer à l’Homme des relations psychologiques qui peuvent exister entre
l’ego et des domaines de l’Esprit qui ne sont pas encore développées chez l’Homme. Alors
tout Homme qui est dans l’Esprit, dans son Esprit, est capable, et doit à un moment donné
de son évolution transformer le matériel qui a servi à l’évolution de l’Homme avant lui.

Et c’est par la transformation de ce matériel, que j’appelle la destruction des formes que
l’Homme qui vient après, et l’Homme qui a été instruit dans cette nouvelle façon de voir les
choses, peut en arriver lui aussi à conquérir les limites de son ego pour transporter l’énergie
de l’ego sur le plan de l’Esprit, où à ce moment-là il est en convenance totale et universelle
avec ce que les Hommes appellent l’Esprit.

Et lorsque l’Homme est en convenance totale et universelle avec ce que l’on appelle
l’Esprit, c’est-à-dire l’Intelligence, le Principe de l’Intelligence dans le Cosmos, à ce
moment-là il lui est facile de retransférer la nature de l’information qui, au début, était
essentielle et qui, au début, devait être manifestée par des mots, de la retransférer sur un
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autre plan du mental pour que cette information soit reçue d’une façon télépathique,
autrement dit pas le biais de la Lumière au lieu d’être sue par le biais du cerveau.

Une des grandes fonctions du cerveau humain, c’est de décoder la lumière. Et une des
grandes fonctions de la lumière, c’est de détruire le cerveau, éventuellement. Et quand je dis
“détruire le cerveau”, je parle dans sa fonction rationnelle. Et c’est ce qui se passe dans les
temps qui viennent. 

L’Homme a vécu pendant des siècles à la structuration de l’intelligence, où le cerveau a
servi a décoder la lumière, la décodification de la lumière est devenue pour l’Homme de
l’information, il a attaché à cette information une valeur émotionnelle, de sorte qu’il a
développé pour son évolution les constantes nécessaires à retrouver en lui un point de
référence suffisamment élevé en vibration pour qu’il puisse se constituer en être religieux
ou spirituel. 

Mais dans l’âge qui vient, la Lumière prendra la fonction de renverser tout, dans ce sens que
le cerveau ne servira plus à décoder l’information, mais le cerveau servira simplement à la
transmettre. Et lorsque l’Homme n’aura plus le pouvoir de décoder l’information, c’est-à-
dire lorsque l’Homme n’aura plus le pouvoir de penser, à ce moment-là l’Homme
transmettra l’information. Mais à ce moment-là, son Esprit ne sera plus impliqué dans la
valeur de l’information, de sorte qu’émotivement ou astralement, il sera totalement coupé,
détaché de la valeur émotive qui peut être créée dans l’être humain, à cause du fait que
l’Homme pense. 

Et à partir de ce moment-là, il sera possible à l’Homme de commencer à travailler avec
l’énergie de la Lumière et de constituer sur le plan matériel, ou sur d’autres plans suivant
son évolution, suivant son actif vibratoire, il lui sera possible d’établir de nouvelles normes
pour l’évolution de l’Humanité. 

Auparavant, depuis le début des âges, les normes de l’évolution ont été instituées pour
l’Homme et non par l’Homme. Dans l’âge nouveau, les normes de l’évolution seront
instituées par l’Homme et non pour l’Homme, autrement dit c’est de l’Homme que
viendront les dictées de la nouvelle évolution, ce ne sera pas de ce que vous appelez la
“hiérarchie”.

La hiérarchie a suffisamment servi dans le passé, dans ce sens que l’Homme, à cause de son
inconscience et à cause de son émotivité, à cause de son astralité, à cause de sa nature
inférieure, avait besoin d’un point extérieur à lui-même pour qu’il puisse avancer dans
l’involution sans rétrograder au stage animal. Et c’est pourquoi la spiritualité et la religion
étaient essentielles et c’est pourquoi le concept de la hiérarchie était nécessaire. 

Et lorsque l’Homme a eu contact par le passé avec des êtres venant d’outre-espace, ce que
vous appelez des “extraterrestres”, le même phénomène s’est produit sur le plan social,
c’est que ces Hommes-là qui entraient en contact avec des entités venant d’autres planètes,
faisaient de ces êtres-là des “dieux”, autrement dit mélangeaient encore la relation entre
l’Homme et ce qu’il appelle la “hiérarchie”.
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Mais maintenant que l’Homme est arrivé à un stage d’évolution suffisamment avancé pour
mettre de côté son intellect, son rationnel, son intelligence cérébrale, mettre de côté sa
fonction de décodification, maintenant l’Homme est capable d’emboîter le pas vers une
autre évolution où il lui sera possible, une fois pour toutes, de cesser d’être ce qu’on appelle
dans le langage humain, une “créature du bon Dieu”, pour devenir lui-même un créateur.

Tous les concepts dont se sert l’Homme pour tirer profit de la valeur psychologique de son
rapport avec la vie, sont toujours fondés sur un besoin de l’Homme de reconnaître en lui, ou
à l’extérieur de lui-même, une force plus grande que lui-même afin de sécuriser sa petitesse
et donner à sa petitesse un point d’appui suffisamment absolu pour qu’il puisse avancer dans
un Cosmos qui, pour lui, peut être effrayant à cause de cette dimension et souvent
incompréhensible dans ses mécanismes.

Mais lorsque l’Homme est devenu centrique et qu’il a cessé de “décodifier”, de décoder une
information qui vient de la Lumière, à ce moment-là il n’a plus besoin des supports
psychologiques qui lui ont servi par le passé. Et à ce moment-là, il commence à détruire les
formes de ces supports et c’est à partir de ce moment-là que l’Homme commence à être
“Homme-Esprit”. 

Et en devenant Homme-Esprit, il n’appartient plus naturellement à la race de l’Homme, il
appartient à la race de l’Homme-Esprit. Et en appartenant à la race de l’Homme-Esprit, il
continue à travailler sur un plan ou sur un autre pour parfaire les Lois de l’évolution qui sont
contenues déjà dans la nature de son Esprit.

Si nous divisons le Cosmos, nous interprétons l’unité du Cosmos en relation avec des
valeurs plus ou moins spirituelles. Si nous cessons de diviser le Cosmos, si nous cessons de
diviser la nature de l’Intelligence, si nous cessons d’interpréter la nature de la manifestation
de l’Intelligence, à ce moment-là – et ceci n’est possible que lorsque nous avons cessé de
penser – à ce moment-là il nous est possible d’entreprendre tout ce qui est essentiel pour
l’évolution. Mais ce qui est essentiel pour l’évolution n’est pas déterminé par l’ego ou par
les désirs de l’Homme, c’est déterminé par la Lumière qui entre dans l’Homme. 

Maintenant, on en vient à la question : “qu’est-ce que c’est que la Lumière”... La Lumière
est une Force, et la manifestation de cette Force dans le Cosmos produit ce qu’on appelle
l’Intelligence, la Volonté et l’Amour, qui sont des Principes Universels de l’évolution.

Mais l’Homme lui, ne peut pas concevoir ces Principes-là en tant que tels, il les conçoit
toujours à l’intérieur de la décodification de l’information qui vient à son mental. De sorte
que pour l’Homme, l’amour a une certaine valeur, une certaine qualité, une certaine
fonction. La volonté a une certaine valeur, une certaine qualité, une certaine fonction, et il
en est de même pour l’intelligence.

Mais la compréhension psychologique qu’il a de ces trois fonctions universelles est une
compréhension totalement subjective, c’est une compréhension qui est directement liée à la
nature émotive de son être et c’est une compréhension qui, automatiquement, lorsqu’elle
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passe par son cerveau et qu’elle est interprétée par son cerveau, devient pour lui une forme
de religion ou une forme de philosophie.
 
Mais ça, c’est très dangereux pour l’Homme nouveau, parce que ça empêche l’Homme de
fonctionner au niveau de son Esprit, au lieu de fonctionner au niveau de son ego. Et tant que
l’Homme fonctionne au niveau de son ego, il lui est essentiel d’interpréter le matériel qui lui
vient des plans d’énergies supérieures qui passent dans ses plans inférieurs, pour qu’il
puisse avoir une sorte d’intelligence, une sorte de volonté, une sorte d’amour. Ça fait partie
de l’évolution.

Mais lorsque l’Homme a compris l’énigme, le mystère de l’Homme, lorsque l’Homme a
compris que ce que l’Homme connaît, que ce que l’Homme comprend, n’est qu’une
décodification du réel, à ce moment-là il n’a plus besoin d’interpréter l’amour, la volonté et
l’intelligence, comme il l’avait fait auparavant. Et il ne se sert que de l’énergie de ces trois
Principes pour fonctionner sur le plan matériel ou sur d’autres plans et devenir créateur.

À ce moment-là, le concept de la hiérarchie n’a plus pour lui de raison d’être, non pas parce
qu’il n’y a pas dans le Cosmos des Intelligences qui travaillent avec d’autres Intelligences,
mais parce que dans le Cosmos, tout est universel. Dans le Cosmos, dans l’Universel, dans
le Réel, il n’y a pas de vérité, il n’y a pas de mensonge. Il y a la vérité et le mensonge pour
l’Homme, parce que l’Homme interprète émotivement la relation qu’il a avec la nature de
l’information qu’il reçoit.

Et cette information qu’il reçoit est toujours proportionnelle à la relation qui existe entre son
ego assez développé et son Esprit qui commence à se manifester. De sorte que l’Homme est
pris dans une sorte de piège, il est piégé par le fait qu’il pense, et il est incapable d’aller plus
loin que les limites de sa pensée. 

De sorte que n’étant pas capable d’aller plus loin que les limites de sa pensée, puisque sa
pensée représente pour lui la domination même de son pouvoir sur la vie, il lui est incapable
et impossible de réaliser ce qui est au-delà de lui-même, autrement dit ce qui est, ou ce qui
fait partie de la hiérarchie. 

Et n’étant pas capable de réaliser la hiérarchie dans son sens absolu, il la réalise d’une façon
émotive, d’une façon humaine, d’une façon spirituelle, d’une façon personnelle. Il la réalise
toujours de façon à se dorer la pilule, il la réalise toujours de façon à ce que le concept de la
hiérarchie lui donne quelque chose. Et par le fait même, il diminue son pouvoir de
fonctionner en esprit et de manipuler l’énergie de la Lumière et de ne pas être obligé de
penser ou de s’imaginer qu’il doit forcément travailler avec une hiérarchie.

Tous les mots – je l’ai déjà dit dans une conférence – tous les mots sont des prisons, tous les
mots sont des prisons ! Ils font partie de l’évolution de l’Homme, mais ils sont tous des
prisons, parce que tous les mots sont sujets à donner à l’Homme la qualité préférentielle de
ce qui est, contre la réalité absolue de ce qui EST. L’Homme préfère toujours ce qui est à ce
qui EST. Il a toujours une préférence.
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Mais la réalité ne peut pas être préférée, la réalité s’impose, la réalité domine tout. Et
lorsque la réalité commence à dominer l’ego de l’Homme, cet ego doit laisser place à cette
réalité et c’est pourquoi l’ego doit se changer en Esprit. Et c’est lorsque l’ego se change en
Esprit, lorsque l’Homme cesse de penser, qu’il perd la mémoire, à cause de ce contact avec
ce que les gens appellent la Réalité, c’est à ce moment-là que l’Homme devient un agent
libre et qu’il n’a plus besoin de personne. 

Et quand je dis qu’il n’a plus besoin de personne, je le dis dans un sens très large, il n’a plus
besoin de personne, je le dis dans un sens psychologique, je ne dis pas qu’il n’y a pas de
relation entre cet Homme et d’autres Hommes, il n’a plus besoin de personne. Ceci veut dire
cinq choses. 

Ceci veut dire que lorsque l’Homme est dans l’Esprit, c’est l’Esprit en lui qui dicte le
pourquoi de son action, c’est l’Esprit en lui qui dicte la raison de son action parce qu’il y a
une différence entre le pourquoi et la raison d’une action, c’est l’Esprit qui dicte en lui la
dimension de son action, c’est l’Esprit qui dicte en lui le temps de son action, et c’est
l’Esprit qui dicte en lui la nature de son action. 

De sorte que l’ego – l’Homme – n’est plus, et nous pénétrons dans une nouvelle étape de
l’évolution où l’Homme tel que nous le concevons, tel que nous le voyons, tel que nous
l’aimons, n’est plus. Et cet Homme doit être tué. Et il est tué lorsque l’Esprit devient grand
dans l’Homme et que l’ego devient de plus en plus translucide. Et c’est à ce moment-là que
l’Homme n’a plus besoin du concept de la hiérarchie. L’Homme n’a plus besoin de concepts
parce qu’il n’est plus en dehors de la réalité. 

La raison pour laquelle les Hommes ont besoin de concepts, c’est parce qu’ils sont en
dehors de la réalité, ils vivent dans le cadre d’une existence qui est fondée sur des préceptes,
qui est fondée sur une façon de voir les choses par le biais de la décodification, de la
fonction de décoder du cerveau. Mais lorsque l’Homme ne se sert plus de cette fonction-là
qui a été essentielle pour le développement de son intelligence, à ce moment-là il est libre
de cette fonction. 

Et c’est lorsqu’il est libre de cette fonction qu’il peut prendre sur lui-même les conditions du
rapport entre l’Esprit en lui et l’Esprit universel, et c’est à ce moment-là que l’Homme n’a
plus besoin de se rapporter toujours à une hiérarchie, mais il a simplement la capacité de
fonctionner d’une façon créative.

Tant que l’Homme aura des “dieux”, tant que l’Homme se construira des “dieux” ou tant
que l’Homme valorisera des personnages – je prends le cas extrême comme le contact entre
l’Homme et les extraterrestres – tant que l’Homme valorisera des personnages et fera de ces
personnages des “dieux”, l’Homme ne sera pas créateur et l’Homme sera toujours pris dans
la fameuse formule de la hiérarchie.

Il est impossible à l’Homme de s’imaginer qu’il peut vivre, qu’il peut fonctionner d’une
façon créative sans penser, parce que c’est contraire au phénomène de la pensée, mais il est
très naturel à l’Homme de vivre et de fonctionner d’une façon créative et évolutionnaire
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sans penser. D’ailleurs c’est la seule façon, il n’y en a pas d’autre. 

Mais ce n’est que lorsque l’Homme est dans cet Esprit, et que cet Esprit est de plus en plus
grandi pour qu’il y ait de plus en plus une diminution de la réflexion de son ego, qu’il peut
facilement réaliser ce qu’est la réalité. Parce que la réalité, ce n’est pas aussi difficile à saisir
que l’Homme s’imagine, mais la réalité est très difficile à être vécue lorsque l’Homme
pense, parce que ce sont deux mondes différents, ce sont deux mondes différents dans
l’Homme, ce sont deux aspects totalement opposés de l’Homme.

La réalité… Dans la réalité il n’y a pas d’espace, il n’y a pas de temps. Pour l’Homme, il y a
l’espace et le temps, le temps n’est pas réel, l’espace est suffisamment réel, et toute
conjonction d’une expérience égoïque conditionnée par l’espace et le temps en relation avec
une autre expérience qui est purement dans l’Esprit, où l’Homme est libre de l’espace et du
temps, crée chez l’individu qui est encore dans l’ego, ou qui a encore la réflexion de l’ego,
ou qui a encore la faculté de penser, un trouble psychique terrible qui peut l’amener
facilement à la folie, alors c’est très normal.

Alors nous essayons de faire comprendre à l’Homme que toutes les dimensions de la réalité
sont sujettes à l’expérience de son Esprit, selon que lui puisse être de plus en plus dans son
Esprit au lieu d’être de plus en plus dans son ego. Et dans le cadre de son évolution, dans le
cadre de son plan de vie, il y a des Hommes sur la Terre qui sont présentement en évolution
vers leur Esprit. 

Et ces Hommes dans cette expérience passent des périodes pénibles, difficiles, mais il leur
est donné aussi la force parce que l’Esprit, c’est très fort, il leur est donné la force de subir
le choc de la confrontation entre la nature de l’Esprit et la nature de l’ego. Parce que la
nature de l’ego, c’est une nature qui est purement animale, qui est purement restreinte à la
façon dont nous voyons la matière, ou à la façon dont nous interprétons le monde invisible.

Tandis que la nature de l’Esprit est une nature totalement froide, totalement sans émotion,
totalement chaleureuse, totalement illuminée dans ce sens qu’elle est elle-même vaste et
infinie, dans laquelle il n’y a aucune ombre. Et lorsque ces deux mondes pénètrent dans
l’Homme ou se rencontrent dans l’Homme, il y a effectivement un chambranlement, une
période pénible.

Alors l’Homme doit un jour, seulement lorsqu’il est prêt, lorsque l’Esprit en lui se
développe, doit un jour avoir la suffisance, la capacité de tuer toutes les statues qui
constituent pour lui des formes représentatives de ce qu’il conçoit comme la réalité.

Que l’Homme se conçoit des alliances hiérarchiques avec le monde astral qu’il peut
explorer, avec les plans spirituels qu’il peut connaître dans son expérience égoïque
spiritualisante, ça, c’est normal. Mais lorsque l’Homme entre dans les vastes terrains
inconnus de la conscience universelle, l’Homme aura besoin d’une forme, il aura besoin
d’une hiérarchie, et s’il va dans l’astral, la situation sera encore plus pressante parce que
dans l’astral, l’Homme peut très facilement rencontrer ce qu’il appelle des maîtres ou des
entités qui veillent à son évolution, mais l’Homme ne réalise pas que ces entités aussi sont
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aussi prisonnières que lui des formes de la hiérarchie.

De sorte que l’Homme, éventuellement, au cours des âges qui viendront, sera
essentiellement la partie renversée du monde des esprits, de sorte que le monde des esprits
n’aura plus sur l’Homme d’emprise, parce qu’il n’y a pas de différence entre l’ego
désincarné et l’ego matérialisé, l’ego dans la matière.

L’ego qui est désincarné souffre du temps, l’ego dans la matière souffre de l’espace, les
deux sont sujets à l’exploitation de la forme, autant dans le monde des esprits que sur le plan
matériel. 

Et éventuellement tous les ego devront s’incarner dans la matière et l’amener à un niveau de
vibration suffisamment puissante pour que l’Esprit de l’Homme domine sur la matière, et
que le monde des esprits se vide, et que s’incarnent, sur tous les globes de l’Universel, des
ego suffisamment avancés pour pouvoir transmuter leur énergie en Esprit, afin que se
spiritualisent d’une façon universelle les Humanités en évolution et qu’il y ait un trait
d’union totale entre la Lumière et l’Homme. 

Et à ce moment-là, la hiérarchie ne sera plus pour l’Homme un point de référence sur
l’échelle de l’évolution, mais deviendra simplement une ancienne mémoire dont il avait
vécu la nécessité parce qu’il pensait. Et à partir de ce moment-là, l’Homme travaillera avec
la Lumière, et les Humanités dans le Cosmos serviront le Plan original des Alephs qui était
la construction parfaite de corps matériels, afin que la Lumière soit reçue dans des vases
parfaits.

Lorsque l’Homme entend dans sa tête des paroles, lorsqu’il reçoit de l’information, il lui est
difficile de s’imaginer qu’il peut recevoir de l’information sans qu’il y ait derrière cette
information un personnage. Il n’y a pas de personnage derrière l’information que l’Homme
reçoit dans sa tête, mais l’Homme ajoute à cette expérience un personnage ou ajoute un
nom, afin de pouvoir s’identifier avec la valeur de cette information.

Mais lorsque l’Homme sera arrivé à la maturité de son Esprit, il n’aura plus besoin de forme
derrière l’information, ni de nom rattaché à l’information, il réalisera simplement que
l’information lorsqu’elle est véhiculée en mots, l’est parce qu’il a un cerveau. 

Mais s’il était détaché de son cerveau, il ne recevrait pas d’information dans l’intérieur ou à
l’intérieur d’un cadre verbalisé, il serait simplement dans l’énergie de la Lumière. Et à ce
moment-là, la capsule de la hiérarchie serait pour lui totalement inessentielle puisqu’il ferait
partie lui-même de la Lumière.

Mais l’Homme a beaucoup de choses à apprendre et l’Homme a beaucoup de choses à
réapprendre et l’Homme a beaucoup de choses, de formes à mettre par terre avant de
pouvoir commencer à transmuter son ego en Esprit. Mais l’Homme est faible, il est fragile
et son Esprit est fragile. Et la fragilité de son Esprit crée en lui la crainte lorsqu’il fait face à
des dimensions ou à des conditions de réalité qui ne sont pas suffisamment rapprochées de
son émotivité, pour lui donner la sécurité psychologique dont il a besoin pour parfaire sur le
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plan matériel son existence.

C’est pourquoi l’Homme doit mourir à un certain niveau de réalité afin d’appartenir ou
d’avancer vers un autre. Et s’il s’y refuse, il doit retourner au monde des esprits, quitte plus
tard à revenir dans une autre civilisation où il y aura des cadres suffisamment avancés pour
bien l’instruire, et ne plus alimenter son ego de formes qui ne servaient qu’à constituer chez
lui une prison pour le bénéfice de l’involution.

RG : L’Homme est sûrement prisonnier de formes intellectuelles ou spirituelles ou autres,
mais au-delà des formes intellectuelles ou spirituelles, il est toutefois prisonnier et du temps
et de l’espace. Et il sait qu’il existe des entités qui sont libres du temps ou de l’espace, ou à
la fois du temps et de l’espace, et ces entités étant plus libres que l’Homme sont plus
évoluées que l’Homme, et sont donc sur le plan hiérarchique, si on veut, plus pures que
l’Homme.

BdM : Tant qu’on pense “hiérarchie”, on pense qualité, on pense degré, on pense puissance.

RG : On pense liberté ?

BdM : Lorsque l’Homme est dans l’Esprit, il est libre. La liberté ne se mesure pas à la
nature de ce que l’on croit, la liberté est un état d’esprit, la liberté fait partie de l’Esprit, la
liberté fait partie du mouvement de l’Esprit dans le temps. La liberté n’est conditionnée par
rien puisque l’Esprit est libre lorsqu’il a suffisamment été ajusté dans la conscience de
l’Homme. 

Nous voyons toujours les choses par comparaison, lorsque l’Homme est libre il est libre, il
n’y a plus en lui de comparaison avec d’autres êtres qui sont libres, autrement dit, je vous
donne un exemple. Prenons sur le plan matériel, vous avez des Hommes sur le plan
matériel, tous les Hommes ont accès à l’oxygène, tous les Hommes sont libres de vivre, il y
en a qui prennent plus d’oxygène que d’autres. Mais ceux qui prennent plus d’oxygène que
d’autres ou ceux qui prennent moins d’oxygène que d’autres, ont le même sentiment de
liberté.

Il en est de même au niveau de l’Esprit. Qu’un Homme puisse par son Esprit évoquer une
plus vaste quantité d’énergie, travailler plus facilement avec la Lumière, ne réduit pas ou
n’agrandit pas son pouvoir de liberté, puisque le pouvoir de liberté est un pouvoir absolu. 

À l’intérieur de l’absolutisme de la liberté, il y a des variations d’exécution d’un plan
universel, mais la variation de l’exécution du plan universel est toujours conditionné par le
désir personnel de l’individu, c’est-à-dire par le désir personnel de l’Esprit, c’est-à-dire par
la rencontre précise et directe entre l’Esprit et l’âme, parce que c’est toujours l’âme qui dicte
à l’Esprit de l’Homme ce que doit faire l’Esprit. 

Alors la condition de l’Esprit de l’Homme, lorsque nous parlons de liberté dans le Cosmos,
nous parlons de liberté au niveau de l’Esprit de l’Homme, nous ne parlons jamais de liberté
au niveau de l’âme, l’âme n’a pas besoin de liberté, puisque l’âme est divine, puisque l’âme
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est universelle. 

La liberté est une condition d’évolution, l’âme n’est soumise à aucune condition
d’évolution, l’âme n’est pas soumise à des conditions d’évolution. Les conditions
d’évolution qui sont vécues par l’âme sont toujours faites sur des plans inférieurs par le
biais de l’ego, ou par le biais de l’Esprit qui s’est transmuté, qui est sorti de l’ego.

Si nous parlons de liberté de l’Esprit, liberté de l’Esprit chez l’Homme, si nous disons que
l’Homme en Esprit est un agent libre, nous disons que les corps inférieurs de l’Homme, le
corps matériel, le corps émotionnel, le corps vital, le corps mental sont des corps qui sont
sujets à la volonté de l’Homme, c’est-à-dire que l’Homme a le pouvoir volontaire à cause de
son Esprit qui est en harmonie vibratoire avec l’âme, de transmuter ces corps-là sur le plan
qu’il veut pour le travail qu’il a à faire. 

Alors il a l’entière liberté de fonctionner d’une façon créative dans le Cosmos, mais l’âme
elle, dont il est imbu, qui est la source et l’origine de son pouvoir, de sa puissance, est
totalement dans la Lumière. L’Homme, l’Esprit de l’Homme doit évoluer sur des plans à
l’extérieur de la Lumière, mais il est quand même dans la Lumière, et c’est lorsqu’il est en
relation vibratoire avec l’âme qu’il fait l’expérience de la liberté, de la grande liberté, où
l’ego par ses réflexions ne diminue pas le rapport précis entre l’Esprit et l’âme. C’est ça la
liberté. 

La liberté, c’est une question de rapport entre l’énergie de l’âme et l’énergie de l’Esprit pour
que l’Homme-Esprit puisse sur un plan quelconque effectuer des travaux qui consistent
éventuellement à élever le règne minéral, végétal, animal et humain sur les planètes où il
s’exécute.

Si l’Esprit de L’Homme, dans ses déplacements dans le temps, rencontre d’autres Esprits, sa
rencontre avec ces autres Esprits est une rencontre totalement universelle puisqu’il n’a plus
de forme, il n’a plus de hiérarchie, bien que tel Esprit puisse voyager dans le temps à une
rapidité beaucoup plus grande qu’un autre Esprit. 

Ce n’est pas parce que vous pouvez manger deux steaks dans une minute et que moi j’en
mange seulement un, que vous êtes plus libres que moi ou vice versa. Mais vous avez une
capacité d’absorber une quantité d’énergie à un rythme plus rapide, vous avez meilleur
estomac.

RG : Au niveau des capacités justement, on parle de hiérarchie, il y en a qui ont plus de
capacités que d’autres ?

BdM : Que nous disions que dans le Cosmos, il y a des esprits, de l’esprit, des entités
totalement libres, qui ont de plus grandes facultés créatives que d’autres, oui, pour des
raisons que nous ne connaissons pas encore. Il y a des raisons, une entité peut avoir une
capacité créative plus vaste qu’une autre parce que déjà elle est beaucoup plus parfaite
qu’une autre. 
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Mais sa perfection et le monde dans lequel elle évolue étant déjà un monde parfait, il n’y a
aucune division qui peut exister entre cette entité et une autre entité, de sorte que pour ces
entités, la hiérarchie n’existe pas, il y a simplement le pouvoir d’exécution, le pouvoir
exécutif qui existe. 

Mais le pouvoir exécutif, c’est un pouvoir qui tranche des questions dans l’instantané de la
volition interne du monde des esprits, et non en relation avec des réflexions d’ordre majeur
ou mineur qui puissent déterminer chez un être ou chez un autre être une relation
d’infériorité ou de supériorité. La supériorité n’existe pas dans ces mondes, ou l’infériorité.
Il y a l’universalité, bien que les capacités créatives soient différentes.

C’est pour ça que je dis, que dans le concept de la hiérarchie, il y a une dimension de ce
concept qui est calqué sur la qualité que donne l’Homme à différents niveaux
d’Intelligences, mais cette qualité que donne l’Homme à ces différentes Intelligences est
toujours une qualité qui est fondée sur son émotionnel. 

Si l’Homme n’était pas dans l’émotionnel, si l'Homme n’avait pas la réflexion de l’ego et
qu’il entrait dans son Esprit en relation avec un Esprit qui est dans la Lumière, cette
question de hiérarchie n’existerait pas, il y aurait simplement un rapport d’énergie entre ces
deux êtres.

C’est pour cela que le point, le point et la nuance délicate que je veux faire, c’est que, dès
que nous pensons plus grand, plus bas, plus haut, plus bas, nous interprétons l’Universel
selon un mode d’interprétation qui fait partie de la psychologie de l’Homme. Et ça, c’est
dangereux parce que ça force l’Homme tant qu’il pense à se croire petit, ça force l’Homme
tant qu’il pense à se croire plus ou moins spirituel, plus ou moins prêt, plus ou moins ci,
plus ou moins ça. Et ce n’est jamais l’Homme qui sait et qui connaît jusqu’à quel point il est
prêt ou il n’est pas prêt, mais l’âme elle, le sait.

C’est pour ça que l’âme, lorsque vient le temps pour qu’il y ait une liaison étroite entre
l’âme et la Lumière, l’Homme qui est pris sur le plan humain dans cette expérience, subit le
choc de l’expérience sans avoir demandé de questions à personne, pourquoi ? Parce que déjà
l’âme est prête, alors ce n’est plus une question de hiérarchie. 

Je n’ai rien contre le mot “hiérarchie”, je n’ai rien d’ailleurs contre aucun mot, mais j’ai à
qualifier tous les mots, dans ce sens que je dois expliquer les mots toujours en relation avec
une autre dimension de la réalité, contre laquelle les mots peuvent facilement diminuer la
stature universelle de l’Homme. C’est la stature universelle de l’Homme que j’essaie de
faire reconnaître à l’Homme.

La hiérarchie… Si les gens croient à la hiérarchie, ça fait partie de leur expérience, ça fait
partie de leurs croyances, ça fait partie de leur intuition, ça fait partie de leur expérience
spirituelle. Moi la hiérarchie, personnellement, sur le plan humain, sur le plan universel, elle
existe dans la mesure où elle n’entrave pas le développement de mon Esprit. 

Alors si le mot “hiérarchie” entrave le développement de mon Esprit, le mot “hiérarchie”
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n’est pas bon pour mon Esprit, mais si mon Esprit est développé par l’énergie, et qu’ensuite
je reconçois ou que je regarde d’une autre façon le mot “hiérarchie” tel que vous
l’employez, je le verrai d’une autre façon, mais je le verrai d’une façon qui ne retarde pas
l’évolution de l’Homme.

Je n’ai rien contre les mots, du moment que les mots ne retardent pas l’évolution de
l’Homme, et je sais très bien que les mots retardent l’évolution de l’Homme. Et c’est ça qui
m’a amené au cours de mon expérience publique à toujours détruire des formes pour amener
l’ego à cesser de se réfléchir dans un miroitement qui l’empêche de saisir au moins un peu,
la vaste étendue de la réalité qui force dans l’ego, une fois s’étant imprégnée dans l’ego,
force un craquement, le brise, le fracture, lui crée même une souffrance, pourquoi ? Parce
qu’il n’a plus le support des formes. 

Ce n’est pas le mot “hiérarchie” qui est déplaisant ou plaisant, c’est l’attitude de l’Homme
envers le mot, ce n’est pas le mot “Dieu” qui est plaisant ou déplaisant, c’est l’attitude de
l’Homme envers le mot, ce n’est pas le mot “Sugmad” qui est déplaisant, c’est l’attitude de
l’Homme envers le mot. Ce n’est pas le mot qui est déplaisant, c'est l'attitude de l'Homme
envers le mot.

Et c’est justement à la confrontation de cette attitude avec l’absence totale d’attitude – qui
fait partie de mon expérience – que se situe le combat entre l’Homme et l’Esprit de
l’Homme. Et le combat entre l’Homme et l’Esprit de l’Homme se manifeste sur le plan
humain dans le combat de la forme contre l’informe. 

L’Homme doit comprendre lorsqu’il se sert d’un mot, ce que veut dire le mot. Il doit le
comprendre, non pas par son ego ou par son intellect, mais il doit le comprendre à l’intérieur
d’une dimension totalement neutre, une dimension totalement vibratoire, qui lui donne la
résonance nécessaire, pour qu’il puisse se servir de ce mot vers l’extérieur. Parce que
l’Homme qui est dans son Esprit n’a plus besoin de penser à ce qu’il dit, il n’a plus besoin
des mots pour corriger la façon dont il voit les choses.

Mais s’il parle à l’Homme, il doit parler à l’Homme d’une façon précise, exacte, et
totalement sous le regard de l’Esprit, et non sous le regard de l’ego. Sans ça, comment
voulez-vous que l’Homme avance et que l’Homme en arrive un jour à pouvoir détruire les
statues de marbre qui s’enlignent à l’infinité sur le parcours de l’existence humaine ?! C’est
ça que nous essayons de faire comprendre. 

Il y a des gens qui me demandent : “est-ce que vous croyez en Dieu”... Une dame m’a
demandé un jour si je croyais à Dieu, alors pour respecter sa question et pour respecter mon
état, je lui ai dit : “je vais répondre pour vous”, alors elle m’a rebuté, elle m'a dit : “non,
non, ne répondez pas pour moi, répondez-moi”... J’ai dit : “non, je dois répondre pour
vous”, et elle m’a rebuté encore, j’ai dit : “je dois répondre pour vous”. Et j’ai dit : “pour
vous, je crois en Dieu”. Elle a été contente, elle relaxait. Mais pour moi, cette question
n’existe pas, je n’ai rien à faire avec cette question !

Alors, c’est à la conjonction de l’Esprit dans l’Homme et à la conjonction de l’Homme que
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se situe le combat de la forme contre l’informe. Et l’informe, c’est la réalité. Et c’est ça qui
est pénible dans le monde où nous vivons aujourd’hui parce qu’il y a tellement de formes
parce que, que l’on dirige son regard dans toutes les directions, il y a une forme, et les
formes ont une valeur, elles font quelque chose, et elles sont bonnes ou elles sont
mauvaises. 

Mais à un certain moment, l’Homme doit être capable de commencer à vivre dans son
Esprit et à ce moment-là, à voir la polarité de la forme, et à la comprendre, à comprendre
pourquoi la forme, pourquoi il reçoit dans sa tête telle information. Si on vous dit dans votre
tête telle information, il ne s’agit pas pour vous de tomber à plat ventre et d’absorber cette
information-là d’une façon absolue.

Vous devez apprendre à être dans votre Esprit, pour pouvoir très bien saisir la nature de
cette information et en voir les limitations de la forme, sans ça vous serez prisonniers de
l’information que vous recevez, et vous deviendrez automatiquement un être soumis à une
forme quelconque de révélation et ça c’est très mauvais. C’est dangereux la révélation pour
l’Homme.
 
C’est dangereux la révélation pour l’Homme parce que la révélation instruit l’Homme de
quelque chose dont il ne connaît pas les dimensions et dont il ne connaît pas les réponses, et
dont il ne connaît pas les raisons, et dont il ne connaît pas le pourquoi, et dont il ne connaît
pas l’infinitude, dont il ne connaît pas les conditions, les conséquences, toutes, toutes, toutes
sortes de choses. Alors, qu’est-ce qu’elle fait la révélation chez l’Homme ? Elle fait de lui
un petit toutou qui a peur des temps qui viennent !

RG : Ce sera le sujet...

BdM : De la semaine prochaine, oui je sais… (rires du public).

RG : Du mois prochain… Je ne sais pas si j’ai bien compris l’explication de Bernard en
relation avec la hiérarchie, je vais essayer de la verbaliser à ma façon. L’animal n’est pas
inférieur à l’Homme, l’Homme n’est pas supérieur à l’animal, parce que même si l’abeille
qu’on a toujours cru inférieure à l’Homme parce qu’elle est animal, l’Homme n’est
toujours pas abeille et Homme en même temps.

Et de la même façon que l’être extraterrestre n’est pas supérieur à l’Homme, parce que
l’extraterrestre n’est pas à la fois humain et extraterrestre en même temps, et que chacun a
une place et qu’à ce niveau-là tout se fait sur un plan d’absolu, un plan et non une
hiérarchie, est-ce que c’est ça ?

BdM : C’est mieux ça ! (rires du public). Le concept de supériorité ou d’infériorité, c’est un
concept qui provient de la dualité de notre Esprit. Et tant que nous vivons à l’intérieur d’une
dualité, nous avons toujours à comparer. Mais dans l’Universel, dans la réalité, il n’y a pas
de comparaison, comparer quoi ? Tout fait partie d’un tout.

RG : On aimerait se comparer à quelque chose qui a plus de pouvoir.
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BdM : Nous voulons nous comparer parce que nous n’avons pas suffisamment saisi
l’infinité de notre propre puissance, nous voulons nous comparer parce que nous ne sommes
pas encore dans la réalité, nous voulons nous comparer parce que nous pensons. L’animal
ne se compare pas, la plante ne se compare pas, le minéral ne se compare pas. L’Homme se
compare et un jour l’Homme ne se comparera plus.

Mais l’Homme se compare parce qu’il a développé une faculté qui lui est essentielle pour
qu’il devienne un agent créatif, créateur, mais à un certain moment, cette faculté doit aller
plus loin que ses limites. Lorsque l’Homme rêve, il ne se compare pas, c’est lorsqu’il est
dans la matière qu’il se compare et c’est une très mauvaise habitude. Et d’ailleurs c’est très
dangereux la comparaison parce que ça crée chez l’Homme un complexe d’infériorité. Mais
pour que l’Homme ne se compare pas, il faut qu’il soit dans son Esprit, et à ce moment-là il
ne peut pas se comparer, il ne peut pas penser.

RG : Sur le plan de l’éducation…

BdM : Sur le plan de l’éducation ?

RG : Comment arriver à développer chez l’Homme, d’enfant jusqu’à l’adulte, cette notion
de l’Esprit qui est en lui, qui est essentielle, et ce ne sont pas les formes ?

BdM : Vous savez, l’éducation, c’est une chose qui doit être totalement refaite, c’est une
chose qui doit être totalement revécue, pas repensée, malheur à celui qui repense
l’éducation. L’éducation doit être revécue au niveau de l’Homme, de la sensibilité, de
l’intuition de l’Homme. Et l’éducation sera revécue lorsque l’Homme lui-même aura
commencé à comprendre un peu ce qui est essentiel en lui-même, et qu’il aura le cran, le
courage, la capacité, la force interne de faire valoir ce qui est essentiel en lui-même, contre
toutes les formes qui cherchent à diminuer la capacité créative de cette essentialité.

L’éducation, c’est une initiation mineure, et l’Homme ne peut jamais être éduqué dans
l’évolution de son Esprit que lorsqu’il est en contact avec des êtres qui peuvent l’éduquer
dans l’évolution de son Esprit. Ce n’est pas un ego qui peut donner à l’Homme une
éducation, il peut donner à l’Homme une forme d’éducation, ce que nous vivons
aujourd’hui, ce que nous avons toujours vécu.

Mais éduquer l’Homme veut dire deux choses, veut dire primo, lui faire comprendre ce qu’il
est. Et secundo, lui faire comprendre et savoir ce qu’il sera. Et à l’intérieur de ces deux
aspects de l’éducation, se développent chez l’Homme les capacités créatives directement
liées à son tempérament, à sa culture, à ses facultés naturelles, l’étude, les ci, les ça.

Mais les deux principes de base de l’éducation devraient être de faire comprendre à
l’Homme ce qu’il est et lui faire comprendre plus tard ce qu’il deviendra. Et à l’intérieur de
cette formule consciente de l’évolution psychologique de l’individu, tout le reste se
développera. Mais avant que l’éducation devienne sur la planète Terre une façon réelle de
faire passer l’ego, du plan de l’ego au plan de l’Esprit, il y aura beaucoup d’eau dans la
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Babylone.

L’éducation ne peut pas se faire par le truchement de la forme, l’éducation doit se faire par
le truchement de l’Esprit dans l’ego, selon qu’il est plus ou moins développé. Mais les ego
sont tellement fragiles parce qu’ils sont tellement imbus de la forme, qu’aussitôt qu’ils sont
en comparaison ou qu’ils sont dans un rapport quelconque avec un autre ego aussi imbu de
la forme, celui qui est le plus fort criera le plus fort.

Alors l’éducation va dans cette direction, ensuite vous avez un autre changement, ensuite
vous avez un autre changement. Il n’y a pas d’éducation réelle sur le globe terrestre, il y en
aura dans la nouvelle évolution, et les efforts qui ont été faits par certains individus
extrêmement isolés dans le domaine de l’éducation, sont des efforts qui sont demeurés
totalement clos au public ; des efforts qui sont demeurés totalement inconnus de l’œil
vigilant de ceux qui s’occupent de l’éducation des masses.

Qui connaît Rudolf Steiner ? Très peu ! Combien de professeurs connaissent Rudolf Steiner,
très peu, probablement un des plus grands éducateurs du vingtième siècle, mais d’où
puisait-il l’intelligence éducative ? Il la puisait en lui-même, il ne la puisait pas dans les
formes qui se multiplient à un rythme effarant dans la société technocratique d’aujourd’hui. 

Parler d’éducation aujourd’hui, c’est comme parler d’une épidémie. Et ceux qui sont dans
l’éducation et qui ont de la sensibilité et qui souffrent des limites de l’éducation, j’ai pour
eux beaucoup de sympathie. Mais l’Homme, là où il y a éducation, doit sortir un produit, et
ce produit, c’est l’individu. Une éducation qui ne donne pas à l’Homme la possibilité de
réaliser son individualité n’est pas une éducation, c’est une déformation !

Éduquer veut dire : “faire reconnaître en soi-même ce que nous sommes et faire voir en soi-
même ce que nous devons devenir”. Alors réaliser en soi-même ce que nous sommes fait
partie de la réalité de l’expérience individuelle qui, éventuellement, s’adapte aux conditions
culturelles pour que l’Homme puisse créativement manifester dans un devenir quelconque
sa réalité psychologique caractérielle, étant prémentale. Là, à ce moment-là, vous avez un
individu qui travaille dans une société qui se fonde dans une société sans être moulé à la
société. 

L’Homme doit se fondre à la société, couler avec elle, mais ne pas être moulé par la société,
et l’éducation moule. Elle ne doit pas mouler, l’éducation ! Elle doit définir les contours
supérieurs de la personnalité, elle doit inscrire dans l’individu le respect total de ce qu’il est,
et le respect total de ce que l’autre ou les autres sont.

22B - LA HIÉRARCHIE COSMIQUE 

BdM: (Enregistrement en cours) (…) Dans ce sens que l’âme, l’ego et la personnalité
doivent retourner éventuellement à un rapport totalement intégral, pour que l’individu dans
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la société soit heureux et par ricochet, que la société soit heureuse. Le problème de
l’éducation, le phénomène de l’éducation, le mystère de l’éducation, parce que l’éducation
c’est un mystère, tout ce qui touche l’Homme est un mystère. 

L’Homme est un mystère à lui-même, de sorte que pour faire reconnaître, pour faire
connaitre, pour faire comprendre à l’Homme le mystère de lui-même, il faut connaître soi-
même le mystère de l’Homme, de sorte que l’éducation est un mystère parce que ceux qui
essaient avec de grands efforts sincères, à donner à l’Homme quelque chose, ne peuvent lui
donner ce quelque chose puisqu’eux-mêmes n’ont pas compris le mystère de l’Homme ! 

L’éducation de l’Homme, c’est une initiation mineure et l’Homme est sur un globe
quelconque toujours un être en initiation, c’est-à-dire un être qui doit passer par une phase,
par une transition qui l’amène éventuellement à la reconstruction et à l’intégration totale de
toutes les parties qui font de lui un être humain, c’est-à-dire l’âme, l’ego et la personnalité. 

Alors parler d’éducation dans un public large ou parler d’éducation dans un programme
dont l’envergure, à la mesure dont je la vois, est totalement impossible à la fin du vingtième
siècle, est plutôt un effort pour faire réaliser à l’Homme la grandeur de l’éducation, plutôt
que de lui donner un espoir qu’il y aura demain de l’éducation sur la Terre. 

Après le cycle, après les changements de l’Homme, après la reconstruction de l’Homme,
après la réintégration de l’Homme, après l’ouverture dans l’Homme de l’énergie de l’Esprit,
il y aura de l’éducation et il y aura sur le globe, dans différents pays, des êtres pour donner à
l’Homme l’éducation. Mais ces temps ne sont pas arrivés, de sorte qu’aujourd’hui
l’éducation est devenue un problème, est devenue pour beaucoup une fuite, pour beaucoup
une grande peine intérieure, malgré tous les efforts sincères de ceux qui travaillent à
l’éducation. 

Comment voulez-vous éduquer un Homme si vous ne savez pas comment fonctionne
l’Homme ! Comment voulez-vous donner à l’Homme une liberté qui est fondée sur le
rapatriement de ses pouvoirs internes, sur la reconstitution de son âme et de son ego, et de
sa personnalité, si vous ne savez même pas que ces choses existent, ou quels sont les
rapports ou les mécanismes qui permettent la reconstruction et l’intégration de ces principes
en lui ?! Puisque pour réintégrer l’Homme dans sa totalité, il faut faire disparaître à l’insu de
son ego, à l’insu de son intellect, les formes qui ont constitué la fondation même de leur
structure ! L’Homme doit revenir à l’Homme, et lorsque l’Homme reviendra à l’Homme,
l’Homme créera une société neuve. 

Mais tant que l’Homme ne sera pas revenu à lui-même, il ne pourra jamais créer une société
neuve, parce que la société est faite d’éléments composants tellement variés, tellement
vastes, dont les formes sont tellement puissantes, que l’Homme qui ne connaît pas la Loi de
la forme, la puissance de la forme, l’astralité de la forme et le pouvoir de la forme de se
renchérir, et de se renchérir, et de se renchérir au-delà de ce que l’Homme peut s’imaginer,
il ne pourra jamais reconquérir son état d’âme, son état d’esprit et lier sa personnalité à son
ego, pour vivre une vie qui est réelle, plutôt qu’une vie qui est le résultat d’un
conditionnement social dont la machination est absolument extraordinaire, mais toujours
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sans mauvaise intention. 

Le plus grand danger de l’Homme, c’est que l’Homme convoite, conçoit, crée et procrée sur
le plan matériel des formes sans mauvaise intention, parce que l’Homme n’est pas mauvais
en soi. L’Homme fonctionne toujours avec un idéal quelconque, je parle de l’Homme en
général, mais l’Homme est tellement ignorant des Lois de son propre système, est tellement
ignorant des Lois de la forme, qu’il finit par créer un monstre, et l’Homme moderne a créé
un monstre. 

Et l’Homme, l’individu qui ne s’est pas encore retrouvé dans son individualité est effrayé
par le monstre, parce qu’il ne sait pas comment le détruire, et il essaie souvent de le détruire,
et le monstre le détruit. On ne détruit pas le monstre. On se retrouve soi-même, et lorsque
l’Homme s’est retrouvé lui-même, le monstre n’a plus sur lui aucune emprise. C’est ça
l’éducation. 

Lorsque les Hommes seront éduqués, ils ne souffriront plus du monstre social et ils ne
pourront plus créer de monstre ! De sorte qu’avec le temps, le monstre deviendra de plus en
plus faible et les Hommes de plus en plus forts. On ne peut pas constituer en soi-même ce
que l’on est, ce que l’on sait, sans au préalable avoir vécu ce qui nous a construit, et détruit
ce qui nous a construit ! 

Et c’est là que se situe le plus grand problème de l’Homme, on dit souvent : “tout le monde
veut aller au ciel, mais personne ne veut mourir”. Tout le monde veut être conscient, mais
personne ne veut souffrir. Et lorsque l’ego devient Esprit, lorsque l’Homme s’individualise,
lorsque l’Homme sort de la forme, lorsque l’Homme devient Homme, lorsque l’Homme
devient conscient, lorsque l’Homme devient ce qu’il est, il doit, automatiquement, à un
certain moment de son évolution, subir le choc de l’Esprit contre l’ego, de l’informe contre
la forme.

Et c’est ça qui le rend libre, et c’est ça son éducation, qu’elle soit occulte ou qu’elle soit
sociale, c’est le même principe, il ne faut pas se dorer la pilule, il ne faut pas s’imaginer que
l’Homme deviendra Homme en mangeant de plus en plus de ces petites pilules qu’on
appelle les plaisirs de la vie. Remarquez que je n’ai rien contre les plaisirs de la vie, moi-
même j’aime avoir du plaisir dans la vie, mais il y a une façon de vivre les plaisirs de la vie
et de manger les plaisirs de la vie pour vivre.

On peut se rendre malade des plaisirs de la vie. Je suis allé aujourd’hui dans un shopping
center, et ce que j’ai constaté, c’était des “mouches” qui achetaient et qui achetaient.
Pourquoi ? Pour remplir un vide ! Et on parle d’inflation et on dit que les gens n’ont plus
d’argent ! Et les gens ont beaucoup d’argent, ils achètent et ils achètent et ils achètent, ils
achètent, ils achètent. Pourquoi ? Parce qu’il n’y a plus de centricité. 

Ce n’est plus au niveau de l’Esprit qu’ils fonctionnent, c’est au niveau de l’ego astralisé,
astralisant, et ça continue. Et qui est-ce qui se fait de l’argent ? Ce sont les banques. Et qui
est-ce qui paie ? C’est l’individu qui n’est pas individualisé. Qui se plaint ? C’est l’individu
qui n’est pas individualisé. Qui fait la grève ? C’est l’individu qui n’est pas individualisé.
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Qui est-ce qui est content ? C’est la Banque ! 

Je n’ai rien contre la Banque, heureusement qu’il y a des banques, cela fait partie de la
grande intelligence de l’Homme, de la grande intuition de l’Homme, mais les Hommes sont
mal éduqués, ne sont pas éduqués, les Hommes ne sont pas éduqués, il n’y a pas
d’éducation sur le globe terrestre, il y a de la déformation constante, il y a une imposition
constante de valeurs qui proviennent des efforts sincères d’autres ego. 

J’ai déjà expliqué le fameux cas du Dr Spok aux États Unis qui s’est trompé après trente
ans. On ne peut pas se tromper ! Et il y a seulement une façon pour l’Homme de ne pas se
tromper, c’est de fonctionner dans son Esprit. S’il ne fonctionne pas dans son Esprit, s’il
fonctionne dans son ego, effectivement, il va se tromper. C’est un vaste problème
l’éducation.

(RG) : Bernard, on va faire une pause maintenant d’environ 15 à 20 minutes. Après, si
vous avez des questions par écrit, vous les apporterez ici en avant du globe terrestre, et on
aura jusqu’à 11h comme ça avec Bernard. Donc on se retrouve dans 15 à 20 minutes
environ. 

Beaucoup de questions ici en avant, alors comme je le dis toujours, il y a beaucoup de
questions qui sont répétées de rencontre en rencontre, alors je commence toujours par les
questions qui ont trait au sujet de ce soir. Et si par malheur, avant 11 heures, nous n’avons
pas eu le temps de toutes les passer, dites-vous que bien des réponses sont dans les
cassettes, ou bien c’est que les questions ont déjà été posées. 

On commence en général par les questions qui sont assez nouvelles et qui ont
définitivement trait au sujet de ce soir. Comment arriver à être dans l’Esprit ? Vous dites
souvent que l’Homme a besoin de travail, beaucoup de travail à faire au niveau de son ego.
De quel travail s’agit-il ? 

BdM : Comme j’ai déjà expliqué, l’Humanité aujourd’hui est en voie d’évolution, c’est-à-
dire que l’Humanité est en voie de faire l’expérience d’un changement vibratoire au niveau
du corps mental de l’Homme. Et dans tous les pays du monde, il y a des individus qui
reçoivent certaines vibrations, certaines énergies, et ces énergies-là, ces vibrations se
syntonisent avec leur mental. 

Et selon leur plan d’évolution, selon leur résistance mentale, selon leur résistance
émotionnelle, selon la nature de l’ego, certains individus ont une plus grande facilité que
d’autres à supporter cette pénétration d’énergie. Et dans le cas de cette pénétration
d’énergie, là où auparavant l’Homme faisait des efforts pour se spiritualiser, pour évoluer à
l’intérieur d’une forme, dans le cas de la pénétration de ces Forces, c’est le mouvement
contraire qui se fait.

L’effort de l’Homme cesse parce que l’ego fait, c’est de sa nature de faire un effort, mais
c’est un effort qui est toujours coloré par l’ego, et lorsque ces Forces pénètrent dans le
mental de l’Homme, elles ont tendance à forcer l’ego à lâcher prise avec la forme dont il se
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sert pour évoluer. 

Et c’est cette expérience dans l’ego, dans le mental de l’Homme et sur le plan émotionnel de
l’Homme qui est très difficile pour lui parce que l’ego, de par sa nature, cherche toujours à
prendre contrôle de son évolution, lorsqu’en fait, l’ego, à l’encontre de ces forces, est forcé
de suivre l’énergie qui pénètre en lui et qui transforme le plan mental inférieur en plan
mental supérieur. 

L’ego n’a pas de méthode ou n’a pas d’effort à faire lorsqu’il commence à sentir cette
énergie, parce que cette énergie est suffisamment puissante pour qu’il réalise qu’il se passe
quelque chose en lui. Et lorsqu’il commence à réaliser qu’il se passe en lui ce quelque
chose, ce changement, qui peut l’affecter d’une façon ou d’une autre selon chaque individu,
c’est à ce moment-là qu’il doit apprendre à vivre de cette énergie et à ne pas s’inquiéter des
effets de cette énergie sur son comportement personnel. 

Alors, il n’y a pas d’effort, il n’y a pas de moyen, ça fait partie d’un nouveau cycle
d’évolution, ça ne fait pas partie d’une philosophie de vie ou d’une attitude nouvelle de vie.

C’est une Force qui entre dans l’Homme qui se situe dans l’Homme et qui peut atteindre
n’importe quel Homme à quelque niveau social qu’il soit, de quelque nation qu’il soit. C’est
l’énergie universelle qui cherche à pénétrer et à fusionner avec l’âme de l’Homme pour que
cette dernière puisse éventuellement former un axe avec l’ego et avec la personnalité.

Alors, il n’y a pas d’effort dans ce phénomène, c’est une expérience totale qui amène
l’Homme à un état d’esprit où il est automatiquement en relation avec un autre niveau
d’Intelligence, un niveau d’Intelligence qui n’est pas fondé sur les efforts de l’ego, mais un
niveau d’Intelligence qui est totalement supramental, totalement extérieur, si vous voulez, à
l’Homme, mais très interdépendant avec lui, et qui forme la nature nouvelle de sa
conscience nouvelle. 

RG : Un gros point d’interrogation (Le public rit). C’est ce qui me manquait au début de la
soirée, hein ! Avez-vous répondu pendant que je lisais les questions à : quelle est la
différence entre l’ego et la personnalité ? 

BdM : L’ego, ce qu’on appelle l’ego est cette partie de soi qui nous permet de nous réaliser,
de nous sentir, de nous percevoir. Dans l’ego il y a toujours une vibration qui rend l’Homme
conscient de lui-même. Tandis que la personnalité est un aspect de l’Homme, construite,
faite de son corps matériel, de sa nature émotionnelle, de son tempérament qui, souvent,
n’est pas en relation étroite avec l’ego. 

L’ego c’est un peu comme le cheval... Le phénomène de l’âme, l’ego et le cheval, c’est un
peu comme le phénomène du cocher, de la brouette et du cheval. Le cocher c’est l’âme, la
brouette c’est l’ego, et le cheval c’est la personnalité. Et souvent le cheval part au galop et
l’ego ne peut rien faire, et l’âme est là, aussi impuissante. 

Vous avez le cas où la personnalité est très fixe à la brouette, il y a une relation étroite, elle
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est bien montée, à ce moment-là il y a une relation étroite entre la brouette et le cheval, entre
l’ego et la personnalité, l’Homme est bien psychologiquement. Mais l’âme encore peut être
impuissante si elle n’est pas capable d’empêcher le cheval d’aller à une certaine allure. 

Vous avez l’autre cas où c’est le cocher réellement qui domine le tout, de sorte qu’il y a une
relation totale entre l’âme, l’ego et la personnalité et cette structure tridimensionnelle est
totalement unifiée, et l’Homme est totalement bien dans sa peau. Ce qui plait à l’ego
souvent ne plait pas à la personnalité. Il faut à un moment donné que l’ego et la personnalité
se retrouvent. 

Mais la personnalité est tellement conditionnée par l’extérieur, que l’ego a beaucoup de
difficulté à s’assurer que ce qu’il sent intérieurement est le sentiment réel qu’il devrait
sentir. Il y a toujours une discordance entre l’ego et la personnalité, il ne devrait pas y avoir
de discordance, les deux devraient fonctionner en harmonie le plus possible. 

Et c’est ce manque de rapport unificateur entre l’ego et la personnalité qui crée chez
l’Homme la condition existentielle, la souffrance humaine, la souffrance philosophique, la
recherche philosophique, la recherche spirituelle. Et lorsque l’âme a commencé à pénétrer
l’ego, à ce moment-là, la personnalité souffre parce que la puissance de l’âme est tellement
grande que lorsqu’elle pénètre l’ego, la personnalité est incapable de contrecarrer ce qui se
passe dans l’ego. 

Parce que l’ego, à ce moment-là, commence à être de plus en plus à être harmonisé à
l’énergie de l’âme, et à ce moment-là, la personnalité souffre énormément et l’ego lui aussi
souffre, mais il ne souffre pas de la même façon que la personnalité. L’ego souffre de l’âme,
tandis que la personnalité souffre de l’ego, et avec le temps il y a une union de plus en plus
grande entre l’âme, l’ego et la personnalité.

Et c’est à ce moment-là que l’Homme commence à développer la faculté supramentale, la
faculté de vivre de son Esprit et qu’il commence à comprendre la vie, à être bien dans la vie,
à être bien dans sa peau et à être de plus en plus individualisé. Dans les cas particuliers où
l’âme est en fusion avec ce que j’ai déjà appelé l’ajusteur de pensée, à ce moment-là, l’ego
n’a plus de pouvoir sur lui-même, la personnalité n’a plus de pouvoir sur l’ego et les deux
doivent être totalement harmonisés dans l’instantané avec l’énergie de l’âme.

Et c’est cette situation probablement qui me caractérise, où l’individu, l’Homme, perd la
faculté du libre arbitre qui appartient à l’ego, pour pénétrer dans un nouvel état de liberté qui
appartient à l’âme et qui est vécu, éventuellement, par l’ego et la personnalité, dans des
conditions totalement nouvelles et qui ne sont pas compréhensibles à l’ego tant qu’il n’a pas
suffisamment été transmuté et que la personnalité n’a pas été suffisamment jointe à lui par
le bais du lien universel avec l’âme. 

RG : Y a-t-il des Hommes sans âme sur la Terre ? 

BdM : Il y a des Hommes qui ont des âmes tellement peu développées que nous pouvons
dire qu’ils n’ont pas d’âme, mais lorsque nous disons qu’ils n’ont pas d’âme, nous disons
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que ces Hommes peuvent très facilement, au cours de leur évolution, en arriver à être fixés
dans ce que vous appelez “le mal”. Et leur fixation au mal peut devenir tellement grande
qu’à un certain moment, le peu qu’ils ont de cette âme, de cette sensibilité universelle, ne
peut plus servir à l’évolution parce qu’il n’y a plus de possibilité pour ces âmes,
éventuellement, d’être fusionnées avec l’ajusteur de pensée. 

Alors automatiquement, à un certain moment, l’ajusteur de pensée se retire de son contact
avec l’âme, et souvent ces Hommes-là sont à leur insu contrôlés par des forces qui sont
invisibles et qui ont sur l’âme un pouvoir. 

Nous avons le cas dans l’Allemagne nazie, de certains chefs du mouvement nazi qui
n’avaient pas d’âme, qui étaient totalement contrôlés par des forces invisibles, par des
forces faisant partie des puissances retardataires de l’Homme et qui empêchaient ces âmes
de voir clair. Et si une âme n’a plus de possibilité d’évolution, et le signe est toujours le
contact entre l’ajusteur de pensée et cette âme, qui est rompu pour toujours, à ce moment-là
l’âme éventuellement est détruite, le peu d’âme qu’il y ait. 

RG : On parlait de possession ici récemment, j’ai été rencontrer une personne qui était
dans un état second et qui a rencontré trois entités dont les noms était Mikaël,
Melchisédech et Gabriel, qui m’ont fait connaitre mon plan de vie, qui sont ces entités ?
Ont-elles des corps humains ? Leur niveau de vérité ? Sur quel plan vivent-elles ? Que
pensez-vous de cette expérience ? 

BdM : Ces entités sont des formes, ce sont des formes qui sont créées pour l’évolution
psychologique et spirituelle de l’Homme, et lorsque l’Homme fait l’expérience de certaines
formes telles que celles-ci, le signe fondamental leur permet de sentir en eux une clé
d’évolution qu’ils découvriront au fur et à mesure que leur évolution sera parfaite. Et c’est
une expérience de grand ordre spirituel, elle est très valable, et l’individu qui fait cette
expérience doit cependant ne pas s’attacher à la forme et réaliser simplement l’expérience
par le biais de la forme sans s’y rattacher.

Sans cela, ce qui se produit automatiquement, c’est le développement d’une trop grande
ferveur spirituelle. Et éventuellement, s’il doit aller plus loin dans son expérience, une trop
grande ferveur spirituelle pourra l’empêcher de passer les limites de l’ego. Et ceci peut
facilement amener cet individu à sentir, ou à vivre, ou à faire ressentir chez d’autres
individus autour de lui ce que j’appelle l’orgueil spirituel, une sorte de vanité de l’esprit. 

RG : D’où vient le monde des esprits ? Que serait-il arrivé aux Hommes s’il n’y avait pas
eu le monde des esprits ? Quelle serait la situation de l’Homme s’il n’y avait pas le monde
des esprits ? 

BdM : Le monde des esprits est un monde qui a été constitué à un certain moment dans
l’évolution afin de permettre qu’il y ait une réserve énorme et presque infinie d’êtres, prêts à
s’incarner dans la matière. Mais au cours de l’évolution, ces êtres-là, au lieu de permettre
que l’Homme augmente son taux vibratoire, au lieu d’aider à l’évolution de l’Homme, ces
êtres, dans le monde des esprits, ont rapporté avec eux, dans le monde des esprits après la
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mort du corps matériel, les mêmes tendances égoiques que l’Homme possédait sur le plan
matériel.

De sorte qu’avec le temps, le monde des esprits, ce que vous appelez le plan astral, au lieu
d’être de plus en plus lumineux, est devenu de plus en plus sombre. Au lieu d’être
réellement un pont entre le plan matériel et les plans de la Lumière, il est devenu une
caverne. Et les Hommes, à cause de leur expérience limitée sur le plan physique, se fiaient
de plus en plus au monde des esprits. Et à cause de cette liaison psychologique, spirituelle,
religieuse, occulte avec le monde des esprits, les Hommes ont été troublés dans leur Esprit,
c’est-à-dire qu’ils n’ont pas été expliqués ce qui est la réalité. 

Les Hommes ont été expliqués la vérité du monde des esprits, et ils ont connu le mensonge
du monde des esprits. De sorte qu’aujourd’hui le monde des esprits est incapable de suffire
à l’évolution de l’Homme, parce qu’il n’y a plus d’esprits suffisamment évolués pour entrer
en contact direct avec l’Homme et le faire sortir de ce fameux mensonge cosmique qui plane
au-dessus de la tête de l’Homme, et qui est directement une condition de l’existence du
monde des esprits. 

Le monde des esprits a involué de la même façon que le monde de l’Homme a involué. Il y
a un rapport direct entre l’évolution de l’Homme et l’évolution du monde des esprits, et à un
certain moment, l’Homme devra cesser de retourner au monde des esprits. C’est pour ça que
dans la nouvelle évolution, au cours des âges qui viennent, l’Homme sera immortel. 

Et en étant immortel, il ne retournera plus sur les plans où se situe le monde des esprits,
mais retournera au monde de la Lumière. Et avec le temps, le monde des esprits se videra et
s’incarnera dans la matière de plus en plus évoluée, et éventuellement il n’y aura plus de
monde des esprits parce que le cycle des incarnations et des réincarnations aura été terminé. 

RG : Le rêve est-il une communication avec le monde des esprits ? Si oui, comment se fait-
il qu’on dise qu’une bonne interprétation d’un rêve puisse aider, guider dans la vie, et
qu’est-ce qu’un songe ? 

BdM : Un rêve est une instruction particulière donné à l’Homme par le biais d’une structure
vibratoire et symbolique, par le biais du corps astral, lorsqu’il est en dehors de sa conscience
matérielle. Le rêve est le résultat d’une activité astrale de l’Homme à cause de la conscience
astrale qu’il possède. 

Le songe, par contre, est une instruction donnée à l’Homme par le biais aussi du corps
astral, mais à l’insu de l’état d’esprit qui évolue lorsque l’Homme est inconscient sur les
plans de l’astral. Lorsque l’Homme est en songe, il est instruit par les Forces de la Lumière. 

Lorsqu’il est en rêve, il est simplement en évolution sur le plan astral, quitte à revenir dans
le corps matériel parce qu’il n’a pas encore vécu l’expérience de la mort. Lorsqu’il meurt, il
doit revenir sur ces plans, et continuer à évoluer dans des conditions qui sont équivalentes
au rêve qu’il vit lorsqu’il est dans la matière.  Lorsque l’Homme rêve, il fait l’expérience de
la mort, c’est-à-dire qu’il est dans le même état d’expérience que les esprits dans le monde
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des esprits, mais avec des valeurs qui sont directement rattachées à son expérience de
conscience de chaque jour. 

Tandis que dans le monde des esprits, les esprits évoluent toujours en relation avec la
totalité des mémoires de leur vie qu’ils ont vécue à la dernière époque de leur évolution.
Autrement dit, dans le monde des esprits, l’esprit a toute sa vie à astraliser, tandis que
l’Homme, lorsqu’il va dans le monde des esprits dans l’astral, il a simplement la période
très rapprochée de son expérience. 

RG : Qu’est-ce que l’intuition et d’où vient-elle ? 

BdM : L’intuition est un rapprochement vibratoire entre... (coupure enregistrement).

RG : Nous sommes à une semaine de l’élection dans la Province de Québec du mois
d’Avril 1981, alors il fallait s’attendre à une question dans ce sens, parlez-nous de la
démocratie, du pouvoir du peuple, et s’il vous plaît, de la présente campagne électorale,
merci. Signé René Lévesque. (rires du public.).... Ce n’est pas la mer à boire... 

BdM : Je veux bien vous parler de démocratie, mais je ne parlerai pas d’élections. La
démocratie est une constitution psychologique, politique, qui permet à l’Homme
d’harmoniser de plus en plus ses rapports avec les autres Hommes, afin que se manifeste
dans une région quelconque et dans la vie de l’Homme un plus grand pouvoir d’abondance
à toutes les échelles de l’expérience de l’Homme. 

La démocratie est un bien pour l’Homme parce qu’elle permet à l’Homme, à l’intérieur de
ses limites, de faire une plus grande expérience possible de sa liberté provisoire. Mais
lorsque l’Homme sera conscientisé, il réalisera et comprendra que la démocratie est une
condition d’évolution de la société humaine, instituée pour l’évolution de l’Homme, mais
n’ayant sur l’individu aucun pouvoir autre que celui de lui permettre de se manifester dans
la chair, d’une façon plus ou moins libre. 

La démocratie est un appétit, est un atout pour l’Homme inconscient, mais lorsque
l’Homme est en Esprit, il n’a ni besoin de démocratie, il n’a ni besoin de communisme,
puisqu’il est en dehors des structures psychologiques qui font de la vie de l’Homme un
terrain de jeu. L’Homme est libre et il choisit le monde, c’est-à-dire le plan qu’il veut pour
vivre et évoluer, et la politique, la démocratie qui est une belle politique lorsqu’elle est bien
construite parce qu’elle suffit aux besoins temporaires de l’Homme, n’a pour lui aucun
attrait en particulier. 

Mais il réalise que la démocratie est un plus grand bien que son opposé parce qu’elle permet
au moins à l’Homme de vivre sa vie d’une façon plus libre, dans le sens existentiel du mot.
Il y a moins d’emprise dans la démocratie sur l’Esprit de l’Homme pour des besoins qui
dépassent l’individu. Mais tous les systèmes créés par l’Homme ont des faiblesses, ont des
failles. Et même les démocraties doivent se transmuter ainsi que les structures qui leur sont
opposées.
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Ce sont des systèmes temporaires et ce n’est pas dans la politique que l’Homme découvrira
la liberté et le pouvoir, c’est dans l’Esprit ! Et lorsque l’Homme sera dans l’Esprit, il ne sera
ni dans la politique ni dans la démocratie, ni dans son opposé. Mais en attendant, tant que
l’Homme pense et qu’il s’amuse à penser et qu’il s’amuse à idéaliser des formes, pour
donner à son ego une valeur quelconque dans la vie, la démocratie est la meilleure partie de
poker. 

RG : Une autre question gadget, la définition sur l’androgénie, maître Jésus dans
l’expression du don de soi, répondait-il à tous ses besoins ? Alors l’androgénie du Christ ?
Point d’interrogation. 

BdM : Le Christ est un initié, le Nazaréen vivait dans l’Esprit, il vivait de l’Esprit, il était
seul dans son Esprit, et le monde matériel, les conditions du monde matériel étaient
simplement des conditions qui servaient à reconstituer, à l’intérieur de son travail, des
rapports avec l’Homme. 

Un être comme le Nazaréen n’avait pas besoin des conditions psychologiques de l’ego pour
se situer sur le plan humain à une échelle quelconque de valeurs, il était totalement centré
sur sa propre Lumière. Et de son Esprit passaient tous les rayonnements nécessaires à
l’exécution du plan dont il était le mandataire sur le plan matériel, les problèmes
d’androgénie étaient très loin de sa pensée. 

RG : Bernard, connaissez-vous le zen macrobiotique et qu’est-ce que c’est ?

BdM : Le zen macrobiotique, c’est une science assez intéressante, seulement elle est
dangereuse lorsque l’ego fait trop d’efforts dans cette direction parce que le problème avec
la macrobiotique, c’est qu’elle a tendance à amener l’ego à croire qu’il a besoin de telle
chose pour stabiliser son état. 

Et souvent l’ego, à la recherche d’un certain équilibre, que ce soit sur le plan spirituel ou
que ce soit sur le plan matériel, va chercher des formules qui sont en général bonnes, mais
qui sont en particulier néfastes. Parce que ce qui détermine ce que l’Homme doit manger, ce
n’est pas son désir de bien-être ou son désir de spiritualisation, mais c’est la condition
spirituelle de son Esprit. 

C’est par la condition de son mental et la condition de son émotif que l’Homme doit décider
de manger telle chose et telle chose, et si son ego s’approprie le droit de converser avec son
corps, si l’ego s’approprie le droit de dire à son corps de manger telle chose ou telle chose, il
se peut très bien que les conditions énergétiques de son émotif et de son mental soient
contre cette sorte de cure. Et c’est là que la macrobiotie devient dangereuse, d’ailleurs c’est
pourquoi le gouvernement américain a fait une halte dans cette direction. 

La macrobiotie comme toutes ces sciences qui sont intéressantes lorsqu’elles sont vécues
par l’Esprit, peuvent être un danger lorsqu’elles sont vécues par l’ego parce que l’ego est un
animal qui n’a pas de limites, qui ne sait pas quand s’arrêter, il fait une mode de tout.
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L’ego n’a pas de sagesse, il espère la sagesse, mais il n’a pas de sagesse, il fait des abus
souvent, en essayant de faire le mieux possible pour lui-même, mais tout ceci fait partie de
son expérience, fait partie des modes, des formes qui l’entourent et auxquelles il s’aligne
pour faire telle expérience ou telle expérience. 

Le zen, la philosophie du zen est une philosophie très saine parce qu’elle permet à l’Homme
de se reconstituer en tant qu’être spirituel, mais ça va beaucoup plus loin que ça. L’Homme
dépasse le zen, l’Homme dépasse la macrobiotie, ce sont des expériences personnelles, ce
sont des expériences qui font partie de l’expérience de l’Homme, c’est comme la drogue ! 

Il y a des individus qui ont fait les expériences de drogue dans leur vie et qui sont arrivés à
un certain moment à réaliser certaines choses ; s’ils n’avaient pas fait l’expérience de la
drogue, ils n’auraient pas réalisé telle chose, la macrobiotie. Le zen, c’est la même chose. 

Tout ce qui fait partie de l’ego, tout ce qui fait partie de la recherche de l’ego est sujet à un
point quelconque dans l’évolution de l’ego – sûrement lorsque l’ego est en relation avec les
Forces de la Lumière – à être totalement sauté parce que les Forces de la Lumière qui
entrent dans l’ego, ce sont les Forces qui dirigent l’évolution de l’ego et non l’ego. 

Alors, le danger de toutes ces sciences qui sont par le fait même, intéressantes parce qu’elles
proviennent d’une recherche sincère, souvent d’une recherche intuitive, on doit tout de
même voir dans ces sciences une limite et non une panacée. Il n’y a aucune science qui soit
panacée sur la Terre, ni le zen, ni le christianisme, ni le macrobiotique, autrement dit il faut
être sérieux et non “pogné”.

RG : Combien pèse mon ego ? Quelle couleur a mon ego ? Qu’est-ce que mange mon ego
en hiver ? En résumé, quelle forme a mon ego, combien ai-je d’ego ? La raison de ces
questions, de cette approche-là, c’est pour dire que pour atteindre la lumière, je dois
détruire mon ego, il faut donc d’abord que je le reconnaisse.

BdM : Si ça fait partie de votre plan de vie un jour de vivre cette énergie dans l’ego, vous
connaîtrez la pesanteur de votre ego (rires du public). 

RG : Mais en fin de compte comment arriver à reconnaître son ego ?

BdM : On reconnaît l’ego au fur et à mesure qu’on se sensibilise à l’énergie de l’âme, on
reconnaît l’ego à la vibration qui se situe à la réflexion qui se situe en lui lorsqu’il est
contrarié, lorsqu’on l’attaque, lorsqu’on dirige vers lui quelque chose, de ce qu’on ne fait
pas ce qu’il veut. L’ego réagit à toute réaction, lorsqu’il a une réaction dans l’Homme c’est
l’ego qui réagit. Si l’Homme ne réagit pas, il est dans un autre plan, il n’y a pas de réflexion,
et s’il y a de la réflexion, quel que soit le niveau vibratoire de cette réflexion, ça fait partie
de l’ego. L’ego réagit. 

RG : Quelle relation y a-t-il entre l’ego, les émotions, les sentiments ? 

BdM : Les émotions et les sentiments sont les aspects de l’expérience de l’ego qui lui
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donnent la plus grande joie et la plus grande peine. Les émotions, les sentiments font vibrer
l’ego au niveau de la peine, de la souffrance, de la joie. Dans le mental, l’ego ne vibre pas
au niveau de la souffrance et de la joie. Dans le mental, l’ego est neutre. 

D’ailleurs, dans l’expérience de l’ego en confrontation, si vous voulez, en immersion dans
les énergies de la lumière, l’ego est constamment confronté avec son émotion et avec les
sentiments, et c’est de par cette expérience qu’il apprend à se reconnaître et à se dépasser et
à se transmuter de plus en plus en Esprit. 

Les émotions qui font partie du corps astral de l’Homme, du corps animal de l’Homme et
les sentiments qui font aussi partie du corps astral de l’Homme, sont la forme, sont la base
même de l’expérience de l’existence humaine, vous enlevez à l’Homme l’émotion,
l’émotivité, il ne se sent plus le même. Il croit avoir perdu quelque chose, l’ego croit avoir
perdu quelque chose parce que le plaisir de la vie est directement lié à l’émotivité, à l’astral. 

Il ne s’agit pas à l’ego de se flageller pour détruire les émotions comme on l’a connu dans
l’ancien monasticisme chrétien, l’ego doit vivre sa vie sur le plan émotionnel, sur le plan
sentimental, mais toujours avec la conscience, qu’un jour, s’il se transmute de plus en plus à
cause du contact avec la Lumière, il y a beaucoup de ses facultés présentes et de
l’expérience humaine à l’intérieur de l’inconscience qui seront enlevées pour qu’il lui soit
donné autre chose.

L’ego n’a pas besoin d’émotivité, de sentimentalité ou de sentiments pour être heureux,
mais il ne peut pas être heureux sans ces attributs de sa conscience inconsciente, tant qu’il
n’est pas en contact avec le supramental et que les forces n’ont pas transmuté en lui certains
aspects de son corps émotionnel, de son corps mental, pour lui donner autre chose qui est un
substitut, ce qui fait partie de l’évolution. On perd quelque chose pour gagner autre chose,
on ne peut pas rester dans les airs comme ça et faire du zen toute la vie ! 

RG : Est-ce que l’on peut aller chercher une force par le soleil ? 

BdM : Ça fait encore partie de la recherche de l’ego, si l’ego veut jardiner le soleil, il peut
jardiner le soleil, l’ego peut toujours trouver quelque chose pour se donner une raison de
vivre, une raison d’évoluer, une raison de recherche, mais ça, ça fait partie de sa recherche,
mais déjà un ego qui cherche à jardiner le soleil pour son évolution, c’est un ego qui est
avancé, il y a pour cet ego de l’espoir. 

RG : Que pensez-vous de l’homosexualité ? Que faut-il faire pour s’en défaire ou pour
vivre avec, si c’est bien qu’il en soit ainsi. 

BdM : L’homosexualité, c’est une grande expérience pour l’ego qui s’incarne parce que
l’ego qui s’incarne dans un corps matériel et qui doit vivre l’homosexualité, est forcé toute
sa vie jusqu’à tant qu’il ait compris son état, il est forcé de combattre les opinions d’autres
ego, et pour l’ego c’est une grande expérience. L’homosexuel est un Homme normal, il
n’est pas normal dans le sens de la société, mais il est normal dans ce sens qu’il est un
Homme qui doit vivre et qui a droit à sa vie, ce n’est pas à l’Homme de dicter les valeurs
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morales ou les valeurs sexuelles de l’homosexuel.

C’est à l’homosexuel de les connaître, de les comprendre et de les vivre à l’intérieur d’une
intelligence créative, qui fait de lui un être raisonnable, un être sincère et un être en
équilibre avec lui-même, pour que son expérience qui n’est pas généralisée dans la société
n’entrave pas les activités générales de la société. 

Alors, un homosexuel qui est naturel, a la même valeur en tant qu’Homme qu’un
hétérosexuel qui est naturel, mais il y a eu des abus dans cette expérience, des abus qui
coïncident avec le manque de maturité de ce groupe d’Hommes, et ce sont ces abus souvent
qui ont réfléchi sur la majorité de ces êtres qui vivent une vie particulièrement difficile et
qui a réfléchi chez ces êtres en général le mécontentement de la société.

Mais il y a des homosexuels qui vivent leur vie d’homosexuels d’une façon aussi naturelle
que l’hétérosexuel vit sa vie hétérosexuelle. Et ce sont ces Hommes-là qui ont la vertu d’être
des Hommes comme les hétérosexuels ont la vertu d’être des Hommes. L’Homme n’a pas le
droit de juger l’Homme ! 

L’Homme juge l’Homme parce que souvent l’autre Homme n’est pas en harmonie avec les
conventions, d’ailleurs les homosexuels, le plus grand problème des homosexuels, c’est
qu’ils ne savent pas, qu’ils ne comprennent pas ce qu’est l’homosexualité. J’ai déjà expliqué
que l’homosexualité c’est la réincarnation trop rapide d’une expérience féminine dans un
corps masculin, de là la mémoire qui subsiste et qui donne à l’astral humain et au mental
humain des valeurs plutôt féminines que masculines.

Alors si vous voulez blâmer les homosexuels, il faut les blâmer dans le monde des esprits et
non sur le plan matériel. C’est dans le plan des esprits que se décide si l’expérience sera
homosexuelle ou non, ce n’est pas sur le plan matériel à décider si c’est ça ou si ce n’est pas
ça. Les gens ont à vivre leur homosexualité d’une façon consciente, et à ceux qui ne sont
pas de cette expérience, de fermer leur gueule et de se mêler de leurs affaires, mais les
Hommes ont de petits esprits parce que pour eux, le zizi est important (rires du public).

RG : Vous parlez souvent d’amour et vous ajoutez toujours que personne sur la Terre ne
sait ce qu’est le vrai Amour, pouvez-vous élaborer sur ce sujet. 

BdM : Quand je dis que l’Homme ne sait pas ce qu’est l’Amour, c’est qu’il n’y a pas
suffisamment sur la Terre d’Hommes qui vivent dans l’Esprit. Et vivre dans l’Esprit, ça fait
partie de l’évolution de l’Homme, ça fait partie de la nouvelle race de l’Homme. Et
l’Homme sur la Terre connaît l’amour sur le plan du sentiment spirituel, ou sur le plan du
sentiment humain, mais ne connaît pas l’Amour à l’extérieur de son ego. Et l’Amour à
l’extérieur de l’ego n’est pas le même amour que sur le plan de l’ego, c’est un Amour qui
est totalement impersonnel, qui est totalement énergie et qui ne sert pas à l’ego, c’est un
Amour qui fait partie du principe universel dans l’Homme, comme l’Intelligence et la
Volonté. 

Mais l’Homme ne connaît pas cet Amour, mais il le connaîtra, mais d’ici à ce que l’Homme
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vive en Esprit, il doit faire l’expérience de ce principe à un certain niveau de son expérience,
dans la qualité de son expérience possible, et de là, nous avons l’Homme qui connaît
l’amour comme il le connaît. 

Mais malheureusement, l’Homme, lorsqu’il connaît l’amour, il connaît aussi la haine, tandis
que dans l’Amour, il n’y a pas de haine, alors s’il y a de la haine dans l’amour ce n’est pas
de l’amour que vous connaissez, c’est le sentiment de l’amour. 

RG : Quel est le rôle de la pensée rationnelle si elle est vouée à l’échec, pourquoi
construire si l’on doit dans le futur tout détruire ? 

BdM : Le rôle de la pensée rationnelle, d’ailleurs la question est demandée d’une façon
rationnelle, c’est que la pensée rationnelle n’a pas de rôle, elle est le produit d’une évolution
du corps mental de l’Homme. Le rationnel, la faculté de penser, est le produit de l’évolution
du corps mental de l’Homme. Alors on ne doit pas lui donner de rôle, ce qu’il manifeste
dans la société est l’exploitation de son pouvoir, de sa structure, elle résulte de cette capacité
évolutive du corps mental. 

Lorsque le corps mental est développé, il se produit comme résultante ce qu’on appelle le
rationnel. Et cette faculté demeure et dure un certain nombre d’années ou de siècles. Mais
ensuite vient un autre cycle où cette faculté disparaît pour laisser place à une autre faculté
qui est l’absence du rationalisme, mais qui permet au moins à l’Homme d’avoir fait
l’expérience et construit un corps mental. 

Si vous voulez me demander le rôle du rationnel, je vais vous dire, ce n’est pas le rôle du
rationnel qu’il faut demander, mais la fonction du rationnel. Et la fonction du rationnel,
c’est d’aider au développement du corps mental, pour qu’un jour, au cours de l’évolution, le
corps mental ayant été formé, il puisse absorber une nouvelle vibration, une nouvelle
énergie, plus puissante dans sa totalité et dans son intelligence, que rationnelle. 

Le rationnel, c’est la petite roue qui permet un jour à la grosse roue de tourner, mais il faut
d’abord la petite roue. Mais la petite roue est un petit trou. Et lorsque l’énergie passe par ce
petit trou, elle défait la petite roue, et ensuite c’est la grosse roue qui commence. 

RG : Pouvez-vous nous parler des artistes et des tartistes ? Comment peut-on être créateur
dans notre quotidien ? Yvon Deschamps, Clémence Desrochers ? Sont-ils des artistes pour
détruire les formes par le biais de l’humour ? 

BdM : Je ne peux pas parler des artistes en tant que personnalité, c’est évident. Mais je vais
dire une chose concernant Deschamps, c’est un grand bonhomme, c’est un grand
bonhomme Deschamps parce qu’il a le sens de l’humour. Et je parle de Deschamps pour
expliquer ce qu’est l’humour. L’humour, c’est une faculté créative qui provient du plan de
l’âme, qui perce l’ego, qui traverse la personnalité et qui se manifeste sur le plan humain, et
la valeur de l’humour, de ces êtres qui ont de l’humour, c’est de galvaniser les plaies
existentielles de l’Homme.

C’est pourquoi on aime toujours les humoristes, parce qu’ils nous font rire de nos bêtises,
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mais ils nous font toujours rire de nos bêtises d’une façon douce, doucereuse, de sorte qu’à
travers leur humour, on peut voir nos faiblesses sans être choqués au niveau de notre ego.
Mais pour que l’ego réagisse réellement au niveau de la conscience créative, il lui est
nécessaire de vivre des expériences qui sont plus loin encore que l’humour, afin qu’il puisse
vivre réellement le choc de la pensée créative. 

Mais ces êtres qui constituent dans l’expérience de l’Homme, des individus riches à
transformer leur énergie et à rapprocher leur énergie des mots pour que la masse puisse en
bénéficier, sont des êtres qui ont une expérience personnelle à vivre. Mais il y a des êtres, de
ces êtres qui vivent dans le public, que vous appelez des artistes, ou des “tartistes” qui ne
peuvent pas donner à l’Homme la valeur vibratoire de ce qu’ils reçoivent. Deschamps le
fait, Deschamps donne à l’Homme la valeur vibratoire de ce qu’il reçoit, ainsi c’est un
artiste. 

Mais l’Homme qui ne peut pas donner à l’Homme la valeur vibratoire de ce qu’il reçoit est
un “tartiste”, c’est-à-dire qu’il a la vibration, mais elle ne passe pas, il n’y a pas d’harmonie
entre les corps pour qu’elle passe, et à ce moment-là, cet Homme est un “tartiste”, ce n’est
pas un artiste réel, il peut être artiste pour lui-même, mais il ne peut pas donner parce que...
Remarquez une chose… Qu’un artiste doit, de par la fonction même de ce travail,
communiquer au public ce qu’il reçoit, ce qu’il est. 

Un artiste ne peut pas être dans sa chambre et fonctionner seul, un artiste doit communiquer
au peuple, et un artiste qui communique bien au peuple ce qu’il reçoit est un artiste, et un
artiste qui communique mal au peuple ce qu’il reçoit est un “tartiste”. Et il y a plus de
“tartistes” que d’artistes, malheureusement. Un type qui joue de la guitare sur le coin de la
rue et qui s’amuse seul, ce n’est pas un artiste, il s’amuse, mais s’il joue pour une autre
personne, à ce moment-là il commence à être artiste, et s’il joue pour toute une société, à ce
moment-là il est artiste. 

Il ne faut pas se leurrer avec le monde des artistes, d’ailleurs au Québec on a une soif de
“l’artisterie” pour une raison très simple, c’est qu’on a besoin toujours de quelqu’un pour
nous expliquer ce que l’on est. Lorsqu’une société commence à s’épanouir, elle veut des
points de références. 

Et c’est pour ça qu’il y a tant d’artistes pour donner à l’Homme, pour créer pour l’Homme
un miroir, mais à l’Homme de savoir qui sont les bons et qui sont ceux qui ne valent pas la
peine d’être entendus. Parce qu’il y a des artistes qui contaminent la vie de l’Homme,
l’éther de l’Homme, mais il y a des artistes qui agrandissent son expérience, qui le font
vibrer et qui lui donnent quelque chose, et qui en le donnant, le reçoivent. Et ce sont ces
êtres-là pour qui j’ai un respect personnel.

RG : Dans l’atome, il y a trois particules élémentaires, le proton positif, le neutron neutre
et l’électron négatif, la Trinité en fin de compte... Parlez-nous du rôle ou de la relation avec
la partie neutre, le positif ou négatif on le conçoit, mais le neutre ? 

BdM : La compréhension de l’atome, de par le modèle scientifique d’aujourd’hui, est une
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compréhension qui est extrêmement limitée. D’abord, l’atome n’est pas un système solaire,
ce que nous concevons dans l’atome comme étant le proton n’est en fait que le pôle positif
de l’atome, l’atome est fait comme un cœur, il y a un axe d’énergie et il y a une forme
d’énergie qui est un peu comme un cœur. 

Et il y a autour de cette énergie d’autres rayonnements d’énergie que l’on pourrait appeler
des spirilles d’énergie, et le pôle positif de cet atome éthérique, manifesté sur le plan
matériel à travers l’instrumentation que nous avons, ou au travers les modèles que nous
voulons bien nous donner pour comprendre la mécanicité du mouvement, est représenté sur
le plan de l’éther par un pôle positif.

Alors le proton, c’est un pôle positif, mais sur le plan de l’expérience humaine, le proton est
un centre, est un noyau ; le proton n’est pas un noyau, mais la science voit le proton comme
un noyau parce que la science, dans son expérience avec l’énergie, est toujours obligée de
faire l’expérience des limites de la Lumière de l’énergie. Et lorsque la Lumière de l’énergie
est vécue au niveau des instruments de perception, l’Homme est obligé de percevoir
l’énergie à sa limite, et l’énergie à sa limite avant de passer dans une autre dimension
devient un point, devient un noyau, mais le noyau n’est pas réel, le noyau est simplement
l’aspect du pôle positif.

Il en est de même pour l’aspect négatif, l’aspect neutre, ce que vous appelez les neutrons,
sont en fait les énergies du spirille qui contournent cette enveloppe d’énergie qui constitue
la partie éthérique de l’atome. L’Homme ne connaît pas l’atome, l’Homme connaîtra
l’atome et lorsqu’il connaîtra l'atome, il pourra le modifier avec son Esprit, afin de créer de
nouveaux atomes qui seront stables et indestructibles, mais qui seront sujets à la Loi
vibratoire de l’énergie. 

Mais d’ici ce temps-là, l’Homme travaille avec l’atome d’une façon mécanique et lorsqu’il
travaille avec l’atome d’une façon mécanique, il est sujet aux limitations de la Lumière qui
fait que dans son contact rapproché avec l’autre dimension éthérique du plan matériel,
devient un noyau. 

RG : Deux questions qui se ressemblent, quelles sont vos raisons ou le pourquoi de cette
forme de conférences, comment appliquez vos théories dans le monde moderne ? 

BdM : Il ne s’agit pas d’appliquer des théories dans le monde moderne, d’ailleurs ce que je
dis n’est pas une théorie, ce que je dis, je le dis simplement pour le bénéfice du public et ce
ne sera jamais appliqué dans le monde moderne, ce sera appliqué ou connu dans le monde
après.

RG : Et pourquoi faire ces conférences ? 

BdM : Je fais ces conférences parce que c’est plaisant et parce que j’ai la vibration, et
lorsque je n’aurai plus la vibration et que ce ne sera plus plaisant, je cesserai de le faire, en
attendant je les avantage. 
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RG : Est-ce égoïste ? 

BdM : Non, c’est centrique. 

RG : Alors, on nous a signifié que le temps était à peu près écoulé, maintenant il y a des
gens qui nous préparent des questions longtemps à l’avance, mais vous voyez ici un texte en
dactylo, c’est pénible un peu, hein ? Alors ce serait peut-être une suggestion à faire, je l’ai
recommandé déjà aux gens le mois dernier, c’est de préparer vos questions à l’avance…
FIN.
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Extraterrestres Version.2 BdM-RG#23A et 23B (mai 1981)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

23AB - EXTRATERRESTRES Version.2

Richard Glenn (RG) : C'est un contacté du troisème type qui va maintenant maintenant
parler à un contacté du quatrième type, c'est-à-dire, comme je le disais à XXX, le contact
mental ou supramental dont vous parlez dans les conférences, c’est finalement un gars qui
est presque logique dans sa démarche, j’en ai vu, ça a laissé des traces !

Je ne leur ai pas serré la main parce que ça ne se fait pas, mais avoir un appareil photo où
on aurait toutes les preuves en main pour convaincre n’importe qui, alors que de votre côté
c’est une question mentale, ce n'est pas facile de prouver, sauf, et c’est surtout ça que
j’aimerais expliquer aux gens, c'est que, sauf de la façon dont vous nous parlez, de toutes
ces relations qu’on a avec le mental, le surmental, le supramental, le surconscient, à partir
de là, on se dit : “oui, ce type-là est en relation avec des Intelligence au-dessus d’un
fonctionnement”... Alors, quand on parle des extraterrestres à quelqu'un qui a autre chose
à développer que la soucoupe en tôle, ça signifie quoi ? 

Bernard de Montréal (BdM) : L'extraterrestre ou la conscience extraterrestre, pour moi,
indique qu'il y a dans le Cosmos matériel et aussi dans le Cosmos éthérique, dans le Cosmos
invisible, des dimensions spatiales et des plans d'énergie qui permettent à l'intelligence
enveloppée dans une matière solide ou une intelligence totalement fluidique, de se déplacer
dans le temps, ou d'entretenir dans son évolution avec les Hommes qui poursuivent une
évolution parallèle, ou avec des Hommes qui poursuivent une autre évolution, comme nous
sur la Terre, un échange d'informations scientifiques qui est totalement libre de ce que l'on
connaît sur notre planète comme l'émotionnalité. 

Ce qui permet aux extraterrestres ou à ces Intelligences avancées de comprendre, de savoir
et de poursuivre des activités scientifiques qui dépassent les limites de notre entendement,
c'est dû au fait que leur Intelligence n'est pas limitée par leur émotion. Alors ces êtres-là
sont naturellement de par la naissance enclins à poursuivre toutes les activités possibles et
imaginables, selon les Lois d'énergie qui dirigent l'évolution de leur Intelligence. Et les Lois
d'énergie, les forces qui dirigent l'évolution de leur Intelligence ne sont pas extraterrestres. 

Dans le Cosmos, il y a les extraterrestres qui évoluent sur le plan matériel comme les
Hommes, il y a les extraterrestres qui ont le pouvoir de pénétrer dans des dimensions
d'énergie qui, à l'Homme, à l'œil de l'Homme, les rendent invisibles parce que c'est un
phénomène de lumière. 

Et il y a au-dessus de tous les êtres en évolution, que ce soit les terrestres ou les
extraterrestres, une dimension d'énergie qui est infinie, qui est absolue, qui dirige
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l'évolution, non pas à l'intérieur d'un principe d'organisation dirigée, mais à l'intérieur d'un
principe d'une puissance créative que l'Homme sur la Terre peut appeler la hiérarchie, que
l'Homme sur la Terre peut appeler les “Forces divines”, mais qui pour les extraterrestres a
une autre signification. 

Alors les extraterrestres, le génie extraterrestre, la science extraterrestre, l'intelligence
extraterrestre, le supramental extraterrestre, la puissance mentale extraterrestre, le pouvoir
de commandement de l'extraterrestre sur la matière provient du fait qu'ils sont en harmonie
vibratoire avec cette énergie absolue. Mais l'Homme n'est pas en harmonie vibratoire avec
cette énergie absolue, et c'est pourquoi l'Homme ne peut pas comprendre le phénomène
extraterrestre. 

RG : Est-ce que cette énergie absolue, c'est ce qu'on appelle Dieu ? 

BdM : Ce que l'Homme sur la Terre appelle Dieu fait partie de cette énergie absolue, mais
le concept de Dieu de l'Homme, c'est un concept humain, c'est un concept qui est fondé dans
une émotivité, c'est un concept qui est fondé dans une subjectivité. Ce n'est pas une réalité
qui est puisée de par le mental supérieur de l'Homme. 

Alors, il y a une différence entre un Dieu ou une source créative qui est puisée directement
par le mental supérieur d'un être en évolution, et d'un Dieu ou d'une force créative qui est
imposée sur le mental inférieur de l'Homme pour son évolution spirituelle, ou son évolution
philosophique, ou son évolution religieuse.

Le Dieu de l'homme, c'est un Dieu qui est imposé à l'Homme, soit par des extraterrestres ou
soit par des forces supérieures, mais ce n'est pas un Dieu qui est compris et connu de
l'Homme. 

Tandis que pour les extraterrestres, le phénomène de Dieu n'existe pas. Le phénomène de
Dieu pour les extraterrestres n'existe pas, parce que l'extraterrestre ne fonctionne pas au
niveau de son mental dans une conscience subjective dominée par une relation absolue entre
lui et l'énergie d'où provient l'Intelligence. L'extraterrestre est en fusion organique,
biologique, mentale avec l'Intelligence créative qui pulse dans le Cosmos à toutes les
échelles de l'évolution.

Et la fonction de l'extraterrestre est une fonction biologique ou éthérique évolutive, comme
l'Homme a une fonction biologique, mais comme l'Homme n'a pas encore une fonction
éthérique évolutive. L'Homme comprendra les extraterrestres lorsque l'Homme aura
développé la fonction éthérique évolutive.

C'est-à-dire lorsque l'Homme aura été capable de se séparer de son enveloppe matérielle
pour engendrer en lui l'énergie nécessaire lui permettant de pénétrer dans les différentes
dimensions de temps, et passer à travers les différentes couches d'énergie lui permettant
ainsi de découvrir l'Univers absolu, parce que l'Univers est absolu. 

RG : Est-ce que vous voulez dire à ce moment-là, c'est au moment où l'Homme sera
capable de se détacher de sa carcasse, de son corps, par le voyage astral ?
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BdM : Non, non, non, non, non. Le voyage astral, c'est un voyage qui est très limité, c'est
un déplacement dans l'espace astral qui est très limité, et c'est un déplacement qui est sujet à
énormément d'erreurs parce que la conscience astrale de l'Homme, c'est une conscience qui
est liée à la mémoire de l'Homme, c'est une conscience qui est entachée par la conscience
animale de l'Homme, c'est une conscience qui n'est pas pure. 

Et en plus de ça, le corps astral est limité dans son déplacement parce qu'il y a entre
l'Homme et ce corps astral, un lien, un cordon qui le lie au corps matériel par le plexus
solaire. 

Tandis que l'Homme doit un jour se servir d'un autre corps, que j'appelle pour des raisons
purement sémantiques “le corps éthérique”, un corps qui n'a aucun lien avec le corps
matériel, qui est lié à ce corps simplement par vibration et qui peut, sous le contrôle de
l'Esprit de l'Homme, se séparer du corps matériel et se déplacer dans le temps à l'infinité, où
veut l'Homme. Et c'est à ce moment-là que l'Homme aura le pouvoir de rencontrer les
extraterrestres sur le plan vibratoire de leur évolution. 

Si un extraterrestre part d'une galaxie et vient sur la planète Terre, l'Homme rencontre
l'extraterrestre sur le plan biologique matériel de son évolution. Mais si l'Homme rencontre
l'extraterrestre sur le plan éthérique vibratoire de son évolution, à ce moment-là
l'extraterrestre et l'Homme sont la même chose. Il n'y a plus de différence entre
l'extraterrestre et l'Homme, parce qu'à ce moment-là l'Homme a perdu la qualité planétaire
de sa personnalité, et les deux êtres en évolution se rencontrent dans une forme énergétique
qui est directement liée à l'énergie universelle de ces deux êtres-là qui est l'âme. 

RG : Le corps éthérique et l'âme, est-ce que c'est à peu près la même chose ?

BdM : Le corps éthérique, c'est l'enveloppe de l'âme. L'âme, c'est une énergie universelle,
mais elle se situe sur le plan matériel, sur les plans inférieurs, dans une enveloppe, et le
corps éthérique, c'est cette enveloppe qui permet à l'âme de se manifester, d'être utilisée. 

RG : Est-ce que le corps éthérique, c'est ce dont on parle dans la religion chrétienne
comme étant le corps glorieux du Christ après sa résurrection ?

BdM : Le corps éthérique, c'est le corps glorieux. C'est ça, exactement. 

RG : Et la résurrection des corps à la fin des temps après, disons, une guerre nucléaire et
tout ça, est-ce que finalement, ça sera cette Humanité qui sera capable de subsister grâce
au corps éthérique ? 

BdM : Oui. Quand on parle de la résurrection des corps, on parle de la résurrection, ou
l'érection, ou la construction du corps éthérique. L'Homme a besoin d'un corps éthérique. 

Tant que l'Homme n'aura pas de corps éthérique, tant que l'Homme ne pourra pas se servir
de son corps éthérique, il sera totalement impuissant devant l'extraterrestre, il sera
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totalement impuissant devant ses propres activités, il sera dominé par la matière, il n'aura
aucun contrôle sur la matière et il ne pourra pas se servir du pouvoir de son Esprit. 

L'extraterrestre se sert du pouvoir de son Esprit parce qu'il a un corps éthérique dont il est
conscient, qui enveloppe l'énergie de son âme, et c'est par le biais de la manipulation de
l'énergie de l'âme par son Esprit qu'il a sur l'Homme le pouvoir, qu'il a sur la matière le
pouvoir, qu'il a la capacité de construire des engins, comme vous appelez, lui permettant de
voyager dans le Cosmos à des vitesses qui dépassent les limites de la science matérielle. 

Mais l'Homme doit découvrir en lui ses propres pouvoirs parce que l'Homme a aussi des
pouvoirs, l'Homme a une âme. Tous les êtres qui ont une âme ont le pouvoir de l'énergie de
l'âme. Et tous les êtres qui sont en évolution ont un corps éthérique. Alors l'Homme doit
découvrir son corps éthérique s’il veut comprendre un jour, et travailler un jour avec les
extraterrestres. Un Homme ne peut pas travailler avec les extraterrestres s'il n'est pas sur le
même pied d'égalité vibratoire avec eux. 

RG : Ce serait pour cette raison que les extraterrestres n'entretiennent pas des relations
ouvertes avec les Hommes ?

BdM : Ils ne peuvent pas parce que l'Homme, à cause de son émotivité, de son sentiment,
de sa subjectivité, de son animalité si vous voulez, est incapable de soutenir la vibration de
ce contact avec ces êtres-la. Alors automatiquement, non pas parce qu’ils veulent dominer
l'Homme, dans la majorité des cas, mais parce que le rapport vibratoire étant tellement
grand, tellement vaste, l'Homme subirait l'influence extraterrestre. 

Et c'est ça le danger de l'Humanité. Le danger de l'Humanité c'est que... Parce que les
extraterrestres doivent venir, il n'y a plus de recul dans ce mouvement ; d'ailleurs le
mouvement a déjà été fait, il a été entamé ici et là, un peu partout. Mais vient un moment
dans l'évolution de l'Homme, et les Hommes les plus sensibles, les voyants ont déjà
pressenti cette venue éventuelle, ce contact éventuel avec des êtres venant d'ailleurs.

Et lorsque ce contact se fera, l'Homme sera pris dans une situation irréductible, c'est-à-dire
qu'il soit totalement abruti par la domination vibratoire de ces Intelligences, ou qu'il soit sur
un plan d'énergie vibratoire supramentale lui permettant de communiquer avec ces
Intelligences, de connaître leur psychologie, de connaître le pourquoi de leur incursion sur
la planète, de comprendre la raison pourquoi ils viennent, de comprendre les liens qui sont
établis entre l'Homme et eux, de comprendre leurs droits, de comprendre leur absence de
droits, de comprendre, de savoir si ces êtres-là ont le “droit d'aîné” en tant que civilisation,
ou s'ils n'ont pas le “droit d'aîné”, de comprendre s'ils doivent aider l'Homme dans tel
domaine ou non. 

Autrement dit l'Homme doit être maître de sa planète et l'Homme ne peut pas être maître de
sa planète s'il n'a pas développé et s'il n'a pas accès à sa conscience éthérique, à son corps
éthérique. 

RG : Comment ? 
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BdM : C'est là la grande question fondamentale de la fin du cycle. L'Homme ne peut pas
construire son corps éthérique par lui-même, mais vient un temps dans l'évolution
biologique et éthérique de la planète, ou de n'importe quel globe, vient un temps où les
Forces que l'Homme appelle les Forces de la Lumière, les Forces créatives commencent à
pénétrer et à pénétrer, et à descendre sur ces plans vibratoires où se situe l'Homme. 

À ce moment-là, l'ego de l'Homme, l'Homme inconscient devient conscient de ces Forces.
Ces Forces changent les vibrations des corps, développent la vibration du corps éthérique,
préparent l'Homme à cette transmutation pour qu’un jour, lorsque le temps vient où
l'Homme et l'extraterrestre se rencontrent, l'Homme soit prêt à entrer en communication
avec ces Intelligences extérieures d'une façon universelle.

L'Homme doit être en contact avec les extraterrestres d'une façon universelle et non d'une
façon planétaire. Si l'Homme est en contact avec les extraterrestres d'une façon planétaire, il
est évident que l'Homme fera des extraterrestres, ou de la venue des extraterrestres, une
nouvelle religion. Et les extraterrestres refusent que l'Homme fasse d'eux des “dieux”. 

Dans le passé, les contacts entre l'Homme et les extraterrestres ont été des contacts
totalement subjectifs, ont été des contacts qui ont aidé à l'évolution de l'Homme, à la
mystification du phénomène extraterrestre, à la mystification des puissances cosmiques. Et
il y a eu des religions qui ont grandi, qui ont pris racine dans cette expérience personnelle. 

Mais au vingtième siècle, maintenant que l'Homme a développé un corps mental
suffisamment et qu’il a l'intelligence suffisante pour comprendre des choses, il doit
maintenant ajouter à son corps mental un autre corps, un autre principe que j'appelle, ou que
d'autres appellent le supramental qui est une conscience supérieure, qui est une conscience
non rationnelle, qui est une conscience suprarationnelle, qui est une conscience qui n'a pas
de limites, qui est une conscience universelle, qui est une conscience qui permet à l'Homme
de communiquer ce qu'il sait. 

Et ce que l'Homme sait, c'est ce que l'Homme EST, et ce que l'Homme EST provient du
contact entre l'énergie originale, l'énergie créative par le biais du contact entre l'âme et l'ego.
Et ce contact entre l'âme et l'ego doit un jour, dans les années qui viennent, être établi. 

Et lorsque ceci sera fait, l'Homme sera en position majeure, je ne dis pas tous les Hommes
de la Terre, mais il y aura des Hommes sur la Terre qui auront la capacité d'entrer en contact
avec des extraterrestres, de travailler avec eux scientifiquement pour le bénéfice de
l'évolution de la Terre, et aussi pour le bénéfice de l'évolution du Cosmos, et aussi pour
établir une nouvelle réorganisation des relations politiques qui existent entre les globes,
entre les planètes, entre les civilisations. 

RG : Dans toutes les grandes religions, dans toutes les grandes connaissances ésotériques
de la planète, il est toujours question, que ce soit en Orient comme en Occident, du retour
de Krishna ou du retour du Christ, ou le messie va venir. D'ailleurs dans l'Évangile, on dit
même que le Christ reviendra de la même façon que vous l'avez vu monter au ciel, que ce
soit dans la Jérusalem céleste etc., donc avec un corps glorieux. Est-ce qu’effectivement ces
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évènements doivent correspondre aux enseignements ésotériques et est-ce que c'est pour
bientôt ? 

BdM : Les évènements correspondent aux enseignements ésotériques, mais les évènements
ne coïncident pas avec les enseignements ésotériques. Ils correspondent, mais ils ne
coïncident pas parce que toute information ésotérique donnée à l'Homme sert toujours pour
l'évolution spirituelle de l'Homme, et les évènements cosmiques coïncident et correspondent
seulement lorsque l'Homme n'a plus d'émotion. 

Lorsque l'émotion de l'Homme a été transmutée en énergie mentale, lorsque le corps astral a
été transmuté en énergie mentale, lorsque l'Homme est supramental, à ce moment-là ces
informations-là correspondent et coïncident parce qu’à ce moment-là l'individu sait. Les
connaissances ésotériques sont pour la masse, le savoir occulte est pour l'individu, jamais
pour la masse. 

RG : On dirait que lorsque vous nous parlez, il semble que la spiritualité qui a toujours été
pour les Hommes le plus haut degré d'évolution, lorsqu'on est dans la spiritualité, on atteint
le septième ciel, ça ne semble pas être le point final ?

BdM : Non. La spiritualité a été l'idéal évolutif émotif et mental de l'Homme pendant la
période où l'Homme devait spiritualiser son corps, où l'Homme devait atteindre un certain
niveau de civilisation. Il y a un lien direct entre la spiritualité et la civilisation. Lorsque la
civilisation devient nécessaire, la spiritualité augmente pour empêcher que la civilisation se
détruise parce que l'Homme a en lui des forces négatives et positives qui souvent se
combattent et éventuellement amènent à la destruction de la civilisation. 

Alors la spiritualité est une forme de psychologie cosmique imposée sur l'Homme pour le
contrôle temporaire de son évolution astrale, et aussi pour l'ajustement psychologique de
son mental inférieur, afin que plus tard il puisse suffisamment dépasser ces formes
d'information dirigeante, ces guides, pour entrer lui-même dans sa propre psychologie, pour
entrer lui-même dans sa propre infinité, pour entrer lui-même dans l'Intelligence réelle de
l'organisation mondiale ou intermondiale des plans. 

L'Homme ne peut pas toujours se laisser imposer des autres plans, des directives
d'évolution. À un certain moment, l'Homme doit prendre en main sa propre évolution et en
connaître tous les aspects, en connaître les limites et en réaliser les conséquences sur une
échelle de deux, trois ou quatre-mille ans.  Mais l'Homme ne peut pas faire ça tant qu'il
pense. 

Alors, l'Homme doit à un certain moment entrer dans la conscience du supramental, cesser
de penser et entrer dans la vibration de cette énergie originale qui lui sert de source de
connaissance, qui peut être codifiée au niveau du mental, qui peut être codifiée au niveau
des mots, au niveau de la sémantique, mais qui demeure quand même un universel, un
absolu, et qui sert à l'évolution et qui permet à l'Homme de comprendre tous les aspects de
son évolution, et tous les aspects de l'évolution des autres êtres qui sont en évolution. 
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L'Homme doit un jour en arriver à se comprendre totalement lui-même au niveau de sa
planète, au niveau de ses races, et aussi comprendre l'évolution et les motifs d'évolution, les
Lois d'évolution des autres planètes. L'Homme doit tout savoir. 

RG : Oui, mais là, il y a un problème. Il y a quasiment une antithèse dans vos paroles
parce qu’à part des gens qui vous suivent dans les conférences, vous venez de dire :
l'Homme doit cesser de penser, mais s'il entre en relation avec son environnement, c'est
grâce à son cerveau, grâce à la pensée rationnelle. 

BdM : Oui, mais la pensée rationnelle, la pensée humaine, la pensée subjective, l'activité du
corps mental inférieur, c'est une activité qui a servi jusqu'ici, mais dans l'avenir, l'Homme ne
pensera plus. 

RG : Comment entrera-t-il en relation efficace avec l'environnement ? 

BdM : Il entrera en relation efficace avec l'environnement parce qu'il comprendra
instantanément les Lois de l'environnement. L'Homme n'aura plus de recherche à faire pour
comprendre l'environnement, c'est beaucoup trop long ça. L'Homme doit comprendre
instantanément ce qui se passe autour de lui. 

RG : Mais l'Homme doit complètement se transformer ?

BdM : C'est une transformation, c'est une transmutation, et c'est ce qui est déjà commencé
sur la planète Terre. L'Homme doit se transmuter, mais ce n'est pas par l'Homme que se fera
la transmutation. La transmutation part d'en haut et elle descend vers l'Homme, et lorsque
les champs d'énergie sont suffisamment puissants, les corps de l'Homme : le corps mental,
le corps astral, le corps éthérique, le corps physique de l'Homme se transmutent lentement.
Mais le corps mental est le premier à changer. 

RG : Comment se manifeste déjà cette transformation ? Vous dites que c'est déjà
commencé, ça vient d'en haut, comment ça se manifeste ? 

BdM : Elle se manifeste de différentes façons chez différents individus, mais le principe
universel de cette transmutation se reflète dans le fait que les Hommes qui sont affectés par
ces énergies commencent petit à petit à perdre la mémoire, et commencent petit à petit à
perdre la faculté de penser. C'est un des symptômes. 

RG : On appelle ça, nous, la décadence de la civilisation. 

BdM : On appelle ça la décadence de la civilisation, parce qu'on associe à la civilisation ou
au bien-être de la civilisation les instruments qui lui ont bien servi. Mais sur le plan de
l'autre civilisation qui vient, sur le plan de la civilisation éthérique, sur le plan du contact
entre la matière et l'invisible, l'Homme n'a plus besoin des mêmes instruments. Il est évident
que lorsque vous changez les conditions d'un problème, le problème n'est plus le même. 

RG : Pourtant la nature humaine demeure la même. 

507



BdM : La nature humaine change constamment puisque les corps changent. 

RG : Mais les Lois physiques ne changent pas. 

BdM : Les Lois physiques sont toujours sujettes à l'entendement de l'Esprit de l'Homme.
Vous changez l'Esprit de l'Homme, vous changez la vibration des corps de l'Homme,
automatiquement les Lois physiques auxquelles l'Homme a été assujetti pendant X temps,
changent, la preuve c'est qu'un Homme qui se sert de son Esprit d'une façon volontaire peut
facilement neutraliser les Lois de la gravité. Alors si un Homme peut par son mental...

RG : Vous parlez de phénomènes un peu comme ceux de Uri Geller ?

BdM : Je ne parle pas nécessairement de Uri Geller. Uri Geller fait probablement un travail
dans cette direction au niveau de son expérience. Mais je dis que vous changez les
conditions de la vibration du corps mental de l'Homme, vous changez les conditions des
relations psychologiques entre l'Homme et la matière, et vous changez automatiquement, si
vous le voulez, le pouvoir de la matière sur l'Homme. Vous changez automatiquement les
Lois de la matière qui sont stables. 

Alors la gravité ne devient plus une condition universelle de stabilité, mais elle devient une
condition sujette aux changements selon l'Esprit de l'Homme. Et les extraterrestres ont le
pouvoir sur la matière, ils ont le pouvoir de rendre libre un objet sur une planète parce qu'ils
ont le pouvoir sur la gravité. Mais pourquoi ? 

Parce que le pouvoir de l'Esprit est le plus grand des pouvoirs, c'est l'Esprit qui a la plus
haute vibration parce que l'Esprit est Lumière, l'Esprit est lié à l'énergie originale. Alors les
Lois de la physique moderne, les Lois de la science sont des Lois qui sont sujettes à
changement plus on va loin dans la détermination et de la compréhension des causes
extérieures à ces Lois. 

RG : Ou du contrôle qu'on peut avoir par son Esprit sur l'environnement ?

BdM : C'est juste. Il n'y a rien de fixe dans la science. 

RG : Comment réagissez-vous devant les gens qui disent : moi, tant que je n'aurais pas vu
une “soucoupe volante”, je n'y croirai pas ?

BdM : Moi je ne m'intéresse pas aux gens. Je me fous des gens complètement parce que les
gens sont des gens, et vous ne pouvez pas amener le cheval à la rivière s'il ne veut pas boire.
Et j'ai compris dans mon expérience qu'il est inutile à un Homme de vouloir changer le
monde, il est important à l'Homme d'être bien dans sa peau, de se comprendre et d'être
heureux avec lui-même. 

Et si l'Homme commence à perdre de l'énergie à vouloir changer le monde, il va se rendre
malheureux parce que l'Homme est un être extrêmement primitif, c'est un être empli de son
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émotion, c'est un être bourré de préjudice. L'Homme d'aujourd'hui, même au vingtième
siècle, est un être qui n'est pas un Homme. L'Homme n'est pas l'Homme encore, il n'est pas
Homme. Il est à la fois animal et Homme, mais il n'est pas Homme. 

L'Homme sera Homme lorsqu'il sera réellement conscient de lui-même et conscient de la
grandeur du Cosmos, de la grandeur de l'Universel, et qu'il mettra de côté ses petites idées
mesurées à l'échelle de sa psychologie ou de sa philosophie, ou de ses petites religions, ou
de ses grandes religions, ou quoi que ce soit. 

Lorsque l'Homme aura cessé de se croire le centre du monde, lorsque l'Homme aura cessé
de se croire important, lorsque l'Homme aura cessé de se croire comme le point de rencontre
de toutes choses et qu’il aura la largesse d'esprit, comme on en retrouve souvent chez de
grands Hommes, de vouloir explorer les possibilités de la création, à ce moment-là, je dirai
que l'Homme est Homme. Mais d'ici à ce temps-là, je n'ai pas d'énergie à perdre avec
l'Homme. 

RG : Il y a un temps où les extraterrestres, dans même vos propos, c'est clair, se sont
manifestés aux Hommes de différentes façons, on les a pris pour des “dieux”, ils ont donné
presque des lignes de conduite pour l'évolution, pour que l'Humanité ne se détruise pas.
Quelle est maintenant l'intervention actuelle, dans les années 80, des extraterrestres ? 

BdM : L'intervention des extraterrestres jusqu'à la fin du cycle sera une intervention très
très contrôlée, très sujette à un déploiement à petite échelle. Lorsque les extraterrestres
viendront sur la planète Terre, ils viendront à une échelle mondiale. Et lorsque le contact se
fera à l'échelle mondiale, ce sera la fin de la civilisation de l'Homme. 

Et c'est à partir de ce moment-là que l'Homme commencera à voir et à réaliser qu'il y a, au-
delà de la planète Terre, des êtres en évolution qui valent la peine d'être connus, avec
lesquels il faut communiquer et avec lesquels il faut travailler. Mais l'Homme sera préparé
dans ce choc mondial, dans ce choc culturel à l'échelle mondiale. L'Homme, pour la
première fois à l'échelle mondiale, regardera en haut, au lieu de regarder dans la rue, et ce
sera un choc mondial. 

RG : Vous savez, dans certaines approches pseudo ésotériques, on laisse entendre qu'il y a
eu des occasions où les extraterrestres auraient pu frapper toute l'Humanité par une
émission de télévision d'Armstong sur la Lune, où tous les gens auraient pu tuner sur la
même émission transmise à travers le monde entier, derrière le rideau de fer comme en
Afrique, comme en Inde, voir la réalité extraterrestre. Ça a été caché. Mais alors est-ce que
finalement il ne faudra pas attendre très longtemps pour que l'Humanité soit dans les
conditions que vous le demandez ? 

BdM : Je vais vous donner mon point de vue. Le contact officiel, le contact à l'échelle
mondiale des extraterrestres avec l'Humanité se fera, s'il vient un jour où la Russie et
l'Amérique entrent en guerre à un point où ces deux peuples menacent la survivance de la
planète. 
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Lorsque la Russie et les États-Unis seront devenus belliqueux à un point où ils menaceront
la civilisation, où ils menaceront l'Homme, même pas la civilisation parce que l'Homme
recréera une civilisation, mais menacera l'Homme à une échelle planétaire, c'est à ce
moment-là que les extraterrestres feront leur intervention parce que c'est à ce moment-là
qu'ils auront le droit d'intervention.

Les extraterrestres n'ont pas le droit d'interférer dans l'évolution d'une race. Ils peuvent
entrer en contact ici et là, mais ils ne peuvent pas bouleverser toute une civilisation, ils n'ont
pas le droit, ça fait partie des Lois de leur monde. 

Mais si l'Homme en arrive à un point où il peut se détruire, à ce moment-là, ils auront le feu
vert et ils entreront en contact avec l'Humanité, et ils passeront des plans invisibles au plan
matériel, ils se matérialiseront, ils seront visibles à l'Homme, et c'est à ce moment-là que se
fera le choc culturel, et c'est à ce moment-là que la civilisation humaine sera totalement
anéantie. 

Elle sera anéantie sur le plan psychologique, la science sera totalement détruite et il y aura la
reconstruction d'une nouvelle civilisation et d'une nouvelle ère, mais sur des bases, et à
l'intérieur de conditions psychiques, vibratoires et psychologiques que nous ne pouvons
même pas aujourd'hui nous imaginer parce qu'aujourd'hui nous n'avons pas le pouvoir de
notre imagination créative. 

Nous ne pouvons pas voir dans l'invisible, nous ne pouvons pas sortir de notre corps, nous
n'avons pas le pouvoir de nous servir de notre corps éthérique. Alors nous sommes
totalement incapables de même projeter d'une façon réelle ce que l'Homme pourra, après ce
contact, après ce choc mondial, ce choc culturel, faire au niveau de son évolution. 

RG : Vous nous avez dit dans l'entrevue que, par le corps éthérique, on joue dans le temps.
Les extraterrestres ont un corps éthérique très développé qu'ils contrôlent, ils jouent dans le
temps. Savent-ils que c'est finalement inévitablement ce qui doit se produire, c'est-à-dire cet
affrontement entre les deux grandes civilisations ?

BdM : Les extraterrestres savent exactement ce qui se passe sur la planète. Tous les
évènements de la planète s'enregistrent. Les extraterrestres se maintiennent dans l'invisibilité
de l'éther et ils enregistrent tout ce dont ils ont besoin. Vous savez que sur la planète Terre,
l'Homme a des cerveaux électroniques. Les extraterrestres ont aussi des cerveaux, mais ce
ne sont pas des cerveaux électroniques. Leur science ne fonctionne pas sous le même
principe. 

La science extraterrestre est fondée sur le principe de l'organisation intelligente de la
Lumière sur le plan de l'éthérique. Alors si un extraterrestre ou une civilisation quelconque
veut savoir ce qui se passe aux États-Unis dans le domaine de l'armement, s'il veut savoir ce
qui se passe en Russie dans le domaine de l'armement, il se situe dans l'éthérique et tous les
évènements qui se passent dans la matière sont enregistrés par le biais de l'éthérique et
entrent dans leur cerveau. 

L'éther est la mémoire, l'éther est un plan d'énergie qui absorbe tous les évènements
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matériels, et c'est à partir de l'éther qu’eux prennent cette information, et que cette
information est canalisée dans leur cerveau. Les extraterrestres n'ont pas de machines IBM
parce que la machine IBM sur le plan de la science cosmique, c'est une machine qui est très
intéressante sur le plan de l'Homme, mais sur le plan cosmique, cette machine-là est trop
limitée parce qu'elle doit être programmée. 

Et un cerveau électronique ne doit pas être programmé, il doit se programmer seul, mais
pour qu'il se programme seul, il faut que l'information lui vienne d'une façon totalement
intouchée par l'émotion de l'Homme, et ceci est fait par l'enregistrement constant de
l'évènement matériel dans la conscience éthérique.

RG : Par le biais de la Lumière ?

BdM : Par le biais de la Lumière.

RG : Maintenant, on sait qu'en 1952 il y a eu ce qu'on a appelé, nous, le Carrousel de
Washington, en juillet 52, à l'époque d'Eisenhower, Président des États-Unis, ils ont vu là,
pendant plusieurs minutes de suite des dizaines et des dizaines de soucoupes volantes. Et
ça, c'est vérifiable et c'est à la portée de tous d'ailleurs. Donc des autorités politiques,
économiques, militaires savent que ça existe. Y a-t-il une complicité du silence ? Et y a-t-il
une complicité de la connaissance souterraine, underground, avec l'évolution, les
évènements ?

Je pense à Camp David pour éviter qu'Israël entreprenne une guerre avec l'Égypte, où ça
aurait été finalement, derrière ça, la Russie et les États-Unis... Que Pologne, actuellement,
où la tension est rendue à un point culminant, “fasse” encore une fois “underground”, par
en dessous... Les autorités humaines soient conseillées très directement pour lui éviter des
faux pas ? Et alors je vais jusqu'à l'extrême de ce raisonnement, se pourrait-il que ces
autorités-là se fassent guidées suffisamment pour éviter les faux pas ou même provoquer
certains faux pas – comme à l'époque avec Adolf Hitler qui a eu un grand faux pas – qui a
amené l'Humanité sur le bord de l'abîme... Jusqu'où justement ? 

Vous voyez très bien l'ampleur de la question... Et les gens disent : s'ils sont si intelligents,
ils sont capables de nous hypnotiser collectivement, ils sont capables de nous faire faire ce
qu'ils veulent bien... Et tous les extraterrestres ! C'est peut-être pour ça qu'on n'en parle
pas, c'est peut-être pour ça qu'on est les seuls ici sur le Canada à en parler aussi
profondément que ça, de ce sujet, ça va très loin !

BdM : Le concept de la complicité du silence, c'est un concept purement humain. D'ailleurs,
moi je connais des gens qui sont dans les systèmes, si vous voulez, et le problème avec
l'Homme, ce n'est pas qu'il essaie de cacher la vérité, c'est que l'Homme n'est pas capable de
la sortir. Vous comprenez la nuance ? Ce n'est pas qu'ils cachent la vérité. 

D'ailleurs, vous prenez le président qui a précédé Reagan, il a admis en public qu'il a vu un
O.V.N.I. en 62, ça été enregistré à Giorgia, et tout ça. Il a même demandé à la NASA de
sortir l'information de tout ça, et la NASA lui a répondu qu'on n'avait pas de méthodologie
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scientifique pour étudier le phénomène. 

Mais le problème de la Terre, n'est pas un problème de cache-cache. Au niveau des affaires
de l'Homme, oui. Que le gouvernement cache des choses sur le plan de l'expérience
humaine, oui. Mais il n'y a personne d'assez puissant dans le gouvernement qui puisse, par
lui seul, commander que se fasse le jour sur ces choses parce que psychologiquement, ce
personnage perdrait sa crédibilité. 

Alors ce n'est pas le président d'un peuple, ou le premier ministre d'un peuple, ou l'attaché
militaire d'une nation qui est responsable ipso facto de cette complicité du silence, ce sont
les Hommes. C'est l'Humanité entière qui est complice du silence, et la preuve c'est que
vous allez dans la rue et que vous parlez des extraterrestres aux gens, on vous rit à la face.
Alors vous vous imaginez que le politicien est très conscient de ça, surtout ces gens-là.
Alors ce sont les Hommes qui sont complices du silence. 

Qu'on cesse de rendre les politiciens ou les organismes internationaux responsables de la
complicité du silence vis-à-vis les O.V.N.I. (Objets Volants Non Identifiés) et qu'on
commence à éduquer les masses comme vous le faites, et lorsque les masses seront
éduquées à ce moment-là, automatiquement les gouvernements suivront, ce ne sera jamais
l'opposé. Et s'il doit venir un jour où l'Homme, ou la masse entre en contact avec des
O.V.N.I., que ce soit à une échelle mondiale, que les masses gardent le silence ou que les
gouvernements gardent le silence, ça ne changera rien parce que ce sera une explosion totale
dans le monde. 

Alors d'ici à ce temps-là, que le peuple soit éduqué, qu'on éduque le peuple, que les gens qui
sont dans la télévision ou à la radio éduquent d'une façon intelligente les masses, et à ce
moment-là les gouvernements... Parce que les gouvernements fonctionnent toujours par
rapport barométrique avec les masses, alors si les masses vont dans une direction, les
gouvernements sont les premiers à aller dans cette direction... 

Mais si les masses ont des œillères, c'est effectivement naturel que les gouvernements se
refusent, surtout ceux qui sont seuls, ou deux ou trois dans des organismes, de dévoiler sur
le plan public des informations qui retarderaient l'évolution, soit de leur politique ou de leur
programme politique. 

RG : Justement il y a des gens qui suivent l'émission de Richard Glenn : “Ésotérisme
expérimental” que vous voyez présentement depuis cinq ans, qui disent : comment se fait-il
qu'à cette émission-là, on donne des informations qu'on ne retrouve nulle part ailleurs ?
Première question : pourquoi nous autres ici, sur le câble, depuis cinq ans qu'on produit
des émissions, on arrive à développer la chose d'une façon qui ne se fait nulle part
ailleurs... Alors pourquoi ici au Québec ?

Et je me souviendrai d'une chose, c'est que Bernard m'avait dit il y a quelques années :
Glenn, tu es sur le câble, tu restes sur le câble et dans quelques années, ton émission sera
vue à travers la province de Québec ! Il y a quelques années, Vidéotron était confinée à la
rive sud de Montréal, on sait maintenant ce que représente le câble, Vidéotron, à travers
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toute la province. 

Alors pourquoi ici au Québec va-t-on si loin dans l'information parce que je peux vous dire
qu'il y a des gens qui suivent l'émission depuis cinq ans, et ils me disent : pourquoi on n'en
voit pas de soucoupes volantes, on est prêts, on en a assez entendu parler, tu nous as
montré des photographies etc. ? On est prêts !

BdM : Vous savez qu'une nation c'est comme un Homme, une nation a une personnalité, il
y a des Hommes qui sont amenables à certaines découvertes, ils sont amenables à appointer
certaines vérités, et il y a des Hommes qui sont fermés à ça. Dans la province de Québec, la
province de Québec c'est une province qui procède, à la fois, du génie technique des
Américains et de la philosophie de l'Europe. C'est un peuple qui est très bien situé entre le
géant et la vieille dame et qui n'est pas influencé, et qui ne cherche pas à être influencé, qui
repousse même l'influence rigide, fermée de l'anglo-saxon. 

RG : Un peu comme autrefois la Palestine était à mi-chemin entre le géant de Rome et
l'ancien peuple de l'Égypte ? 

BdM : Voilà ! Et le Québec, de par ses prédispositions, de par ses dispositions, de par son
caractère national, de par son isolation, de par sa fierté personnelle, de par sa façon de
penser, permet que se fasse ce que vous faites. 

RG : Et l'énergie électrique, hydro-électrique qui est au-dessus de la moyenne ?

BdM : C'est juste. C'est une condition qui est là et cette condition est exploitée, et le génie
de cette nation qui devient de plus en plus reconnue, si vous voulez, doit se faire savoir, doit
se faire valoir parce que le Québec, c'est un p'tit gars de dix-huit ans, c'est un p'tit gars qui
commence à aller à l'université et un p'tit gars qui commence à aller à l'université, c'est un
p'tit gars qui commence à voir, à briser, à rompre avec les anciennes frontières pour en
découvrir de nouvelles. 

Quand un peuple est isolé comme le Québec au niveau de la langue, quand un peuple est
isolé comme le Québec au niveau de la puissance économique, quand il est isolé comme le
Québec au niveau de la politique, il est obligé de se former des armes, et son Esprit devient
vital, son Esprit devient puissant petit à petit et il est plus ouvert à certaines choses. Et c'est
pour ça probablement qu’à Québec il y a une diffusion de l'ésotérisme à une échelle qui ne
se fait pas dans le monde sur un plan aussi organisé. 

RG : Il faut dire qu'ici au Québec avec les moyens de communication, même comme le
câble, où l'émission est revue trois fois tous les jours pendant 24 heures, c'est une des
raisons pour lesquelles on préfère rester ici que d'aller à Radio-Canada où l'émission
durerait peut-être une demi-heure une fois par semaine, elle est répétée régulièrement.

BdM : Vous savez que dans ce domaine, dans le domaine de l'O.V.N.I., dans le domaine de
l'ésotérisme, soit que les gens qui travaillent avec vous ont l'ouverture d'esprit, qu'on vous
donne le temps, ou qu'ils ne travaillent pas avec vous. Parce que dans le domaine de la
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pensée créative, dans ce domaine, on ne peut plus se laisser imposer des cadres rigides qui
plaisent à tel ou tel organisme pour des raisons de structuration psychologique du savoir qui
doit pénétrer dans la masse.  

Soit que ça rentre dans la masse sans conditions ou qu'on aille dans une autre direction, et
c'est essentiel parce que les temps viennent où les masses veulent savoir et ils ont le droit de
savoir. Et vous ne pouvez pas parler de ces choses à l'intérieur de dix minutes ou de quinze
minutes ou d'une demi-heure, il faut qu'il y ait du temps.

RG : Alors la question, Bernard, c'est : pourquoi ça vous est arrivé à vous, pourquoi vous,
et ici au Québec, encore une fois ? Est-ce qu'il y en a d'autres comme vous dans le monde ?

BdM : Je l'espère, parce que plus il y aura de gens qui comprendront, plus il y aura de gens
qui seront dans le supramental, plus il y aura de gens qui pourront communiquer à l'Homme
ce qui doit être communiqué. Il faut que l'Homme ait accès à de l'information qui soit libre
du rationalisme, qui soit libre de cette limite humaine qui est la raison, et ce n'est que par le
supramental qu'on a accès à cette dimension de la pensée créative, de l'Esprit qui nous
permet de comprendre des choses au-delà des sens. 

On doit à avoir accès à de l'information qui provient d'un plan qui n'est pas limité par les
sens. Sans cela, l'Homme ne pourra jamais comprendre ce qui se passe de l'autre côté, et il
faut qu'on comprenne ce qui se passe de l'autre côté. 

RG : Le poisson sur le bord de l'aquarium, il doit découvrir ce qui est à l'extérieur de la
vitre, il y a tout un univers, et ben voilà !

BdM : C'est juste, sans ça, on demeure des poissons ! 

----

RG : La question à savoir : l'âme s'incarne dans le corps humain, l'âme prend possession
du corps, le souffle de Dieu, à quel moment ? 

BdM : L'âme devient active dans le corps humain lorsque le corps humain commence à
respirer. Le phénomène de la respiration, c'est un phénomène animique, c'est l'âme qui
donne au corps humain le pouvoir de respirer. Quand le corps humain respire par les
poumons, c'est l'âme qui fonctionne. Le phénomène de respiration est directement lié à
l'énergie de l'âme et tant que l'âme est présente, le pouvoir de respirer existe. Lorsque le
pouvoir de respirer cesse, l'âme se retire. 

RG : L'âme vient d'où ? 

BdM : L'âme vient de ce que les gens appellent un plan, mais je vais changer le mot “plan”,
l'âme vient d'un corridor temporel. L'âme évolue dans un corridor temporel qui est
totalement isolé de l'espace, et c'est dans ce corridor temporel là que l'âme apprend à
comprendre toutes ses expériences. 
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Et au cours de son évolution dans ce corridor temporel, elle a accès à toute la mémoire des
expériences de l'ego, de sorte que la mémoire de l'âme et l'évolution de l'âme sont liées l'une
à l'autre. Si vous demandez à une personne : “qu'est-ce que c'est être”... “Être” veut dire
être conscient de la mémoire de l'ego. Plus un être est conscient de la mémoire de l'ego, plus
l'âme est capable de se rappeler ce qu'elle est. Plus elle est capable de se rappeler ce qu'elle
est, plus elle est capable de manifester ce qu'elle est dans un instantané. 

RG: Est-ce que c'est l'âme qui construit le corps ou l'âme est soumise à une création
matérielle quelconque? 

BdM : Non, ce n'est pas l'âme qui construit le corps, c'est l'ego qui construit le corps, c'est la
mémoire qui construit le corps. Le corps est construit en relation avec la mémoire. Plus la
mémoire est vaste, plus l'expérience de ce qu'on appelle l'ego est vaste, plus la perfection du
corps est grande et plus l'âme peut évoluer dans un corps bien réfléchi. 

Un corps bien réfléchi, c'est un corps qui possède toutes les nuances de la Lumière dans ses
constructions ; que ce soit le corps matériel, le corps éthérique, le corps astral et le corps
mental. La construction de ces corps, de ces principes sont directement liés à l'évolution de
l'ego, la mémoire de l'ego. 

RG : L'âme a-t-elle le choix du corps dans lequel elle descend, dans lequel elle vit ? 

BdM : L'âme est totalement libre de consentir à l'incarnation, mais l'ego lorsqu'il a créé,
qu'il a terminé la construction des corps, est obligé de remettre à l'âme le pouvoir de
pénétration. C'est l'ego qui donne à l'âme le pouvoir de pénétration dans la matière parce
que l'ego est la mémoire de l'âme. Et si la mémoire de l'âme est suffisamment développée
pour qu'elle coïncide avec un plan de vie qui peut être ajustée à la construction des corps, à
ce moment-là, l'âme entre automatiquement dans la matière. 

RG : Il m'apparaît, d'après vos propos, que l'âme est soumise à tel ou tel corps. Mais est-ce
que l'âme est quand même libre de choisir tel ou tel corps précisément ? 

BdM : Je viens d'expliquer que lorsque les corps sont développés, lorsque l'ego a décidé de
s'incarner, de réincarner, à ce moment-là l'âme automatiquement est attirée. Ce n'est jamais
l'âme qui décide si elle va incarner ou non, c'est l'ego qui possède la qualification de
construction ou qui ne la possède pas. S'il la possède, à ce moment-là l'âme peut s'incarner,
mais l'âme s'incarne en relation avec les Lois de “métacarpation”. 

Et les Lois de “métacarpation” sont des Lois qui font que toute âme bien formée dépend de
corps bien formé. Toute âme malformée dépend de corps malformé, autrement dit il y a une
relation entre la formation des corps et la formation de l'âme. Et si les corps sont formés à la
hauteur des conditions intégrales dans l'évolution de l'âme, à ce moment-là l'âme s'incarne. 

RG : Dans la Bible, on a un passage où Jésus Christ est mis en présence d'un aveugle-né,
quelqu'un qui est né aveugle. Et on lui dit : est-ce que c'est toi qui... est-ce que c'est l'âme
de cet Homme qui l'a rendu aveugle ou est-ce que ce sont ses parents à cet Homme, qui ont
fait que leur enfant est devenu aveugle ? 
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Est-ce que la cause donc, est l'Homme qui s'est incarné aveugle, ou la cause provient des
antécédents des parents ? Et le Christ répond à cela : en fin de compte, l'aveugle est là pour
témoigner des pouvoirs de Dieu, les puissances  de Dieu. Devant cette attitude, est-ce que
chaque personne qui est infirme reflète par elle-même son ego directement, et les
conséquences seraient graves ? C'est-à-dire qu'automatiquement, une personne infirme est
une personne aussi infirme sur le plan de l'âme ?

BdM : Toute infirmité à la naissance réfléchit la mémoire de l'ego, et la mémoire de l'ego
qui est à la base de la construction des corps est directement responsable pour la
construction de ces corps. Ce que vous appelez le karma, les actions antécédentes à la vie
matérielle, font partie de la mémoire de l'ego. Alors si un ego, selon sa mémoire, selon son
expérience, doit construire un corps de telle ou de telle proportion avec le matériel qu'il
possède, dans la vie qui viendra, ce corps sera construit suivant les proportions qui existent
sur le plan de sa construction. 

RG : Le prix Nobel de médecine de cette année est celui qui a réussi à détecter que dans la
cellule de chaque être humain, il y a tout le processus vital qui permet déjà de détecter si
cet être sera victime de telle ou telle maladie au cours de sa vie, ou plutôt prédisposé à telle
ou telle maladie dans sa vie. Est-ce que déjà, donc, une personne qui naît en santé, semble-
t-il extérieurement, mais qui, à cause de son processus cellulaire – c'est ce qu'on a
découvert cette année en médecine – inévitablement, il tomberait malade autour de vingt
ans, ou autour de quarante-cinq ans, de telle ou telle maladie, c'est prévisible
cellulairement parlant ?

Mais alors, est-ce que la science qui va se développer, va réussir à remédier à toutes les
maladies, à toutes les infirmités, les aveugles verront, les sourds entendront ? À la fin des
temps, est-ce que finalement on ne rétablira pas grâce à la science, les ego qui se sont
incarnés dans des corps défectueux au départ?

BdM : Oui, parce que la science ne sera plus matérialiste. Lorsque la science ne sera plus
matérialiste, à ce moment-là la science, c'est-à-dire la conscience humaine créative aura le
pouvoir de réétablir l'ordre dans le désordre. Mais l'aspect génétique, physiologique, d'un
être qui vient au monde est déjà prédéterminé dans la construction des corps au niveau
éthérique par l'ego. 

Tout ce qui existe au niveau cellulaire est déjà prédéterminé au niveau éthérique par l'ego.
Et si un ego doit vivre une expérience dans tel corps ou dans telle famille, cette expérience
fait partie de son plan de vie et le choix d'incarnation sera en relation avec ces données.
Mais il y a toujours avant la matière, l'Esprit, et c'est l'Esprit qui conditionne la matière. 

RG : C'est drôle parce que dans la tradition juive, la kabbale nous laisserait entendre
l'inverse, c'est-à-dire qu'il y a toujours une matière informe, une matière inanimée qui
recevra le fluide si Dieu le veut bien, le Golem ; le Golem qui est l'Adam qui était fait
d'argile au départ, qui n'avait pas encore reçu le souffle divin, qui finalement n'était qu'une
matière inconsciente. On a, dit-on, chacun en nous un Golem qui sera réveillé par le souffle
divin ?
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BdM : Oui, mais il faut comprendre la signification occulte du Golem. Le Golem veut dire
deux choses : il veut dire la matière soumise aux Lois de la lumière, mais qui n'est pas
formée dans le cadre des Lois de la lumière, et la matière non soumise aux Lois de la
Lumière qui devra être formée par les Lois de la lumière. Tous les Hommes ont en eux un
Golem, c'est-à-dire que tous les Hommes possèdent en eux un pouvoir sur la matière, et ce
pouvoir sur la matière sera manifesté lorsque l'Homme sera dans la Lumière. 

Il ne faut jamais prendre les textes ésotériques d'une façon littéraire, il faut toujours
comprendre par le biais de l'information interne ce que ces textes veulent dire parce que
l'information de ces textes vient déjà de l'intérieur. Alors on doit retourner à l'intérieur pour
avoir la clé à la compréhension de ces textes. Sans ça, ça devient de la philosophie
ésotérique, et la philosophie ésotérique ça ne mène nulle part. Ça aide à meubler l'Esprit
mais ça ne dégage pas l'Homme des voiles qui cachent les mystères de la création. 

RG : Une fois que l'âme s'est incarnée dans le corps et qu'elle retourne en haut, y a-t-il
finalement l'enfer, le purgatoire et le ciel ? 

BdM : L'enfer, ce que les gens appellent l'enfer, c'est une condition de vie dans un
emprisonnement temporel où très peu de Lumière existe. L'Homme étant pris dans ces
conditions, prisonnier de ces conditions, l'âme souffre parce que l'âme n'est pas capable
d'avoir accès à sa mémoire, c'est ça l'enfer. L'enfer, c'est l'incapacité de l'âme d'avoir accès à
sa mémoire. Le purgatoire, c'est un autre aspect de l'évolution sur les plans. 

Le purgatoire, c'est une période pendant laquelle une personne qui meurt doit se réajuster à
son évolution sur les plans invisibles. C'est une période d'ajustement qui peut durer un
certain temps, mais qui est relativement court, et où l'âme doit attendre avant d'avoir accès à
sa mémoire. Et lorsque l'âme a accès totalement à sa mémoire, à ce moment-là elle se situe
dans son temporel, et à ce moment-là elle n'a qu'à attendre l'évolution de l'ego, la décision
de l'ego de s'incarner, et elle, pendant ce temps-là, vit le niveau de sa béatitude selon la
mémoire de l'ego. 

L'âme est totalement passive dans l'évolution, l'ego est actif, mais l'âme est passive, elle est
en contemplation. Les gens pensent que c'est l'âme qui s'incarne, il faut faire attention. C'est
l'ego qui décide l'incarnation, l'âme suit. L'ego crée les corps, l'âme incarne. L'ego se retire,
l'âme retourne à son plan de “temporanéité”, et elle retourne à la contemplation. 

C'est pour ça que le phénomène qui intéresse la parapsychologie, le phénomène du
“poltergeist”, les images, les fantômes, ce ne sont pas des âmes, ces phénomènes-là sont des
mémoires de l'âme, ce sont des mémoires qui sont projetées, qui sont activées sur un plan
matériel assez dense pour que l'œil matériel ou la caméra puisse les photographier. 

C'est la mémoire que l'on photographie, ce n'est pas l'âme. L'âme ne se photographie pas. Et
d'ailleurs l'Homme n'aura jamais de science de l'âme. La science dans le Cosmos s'arrêtera à
l'âme, il n'y aura jamais dans le Cosmos, dans l'Univers, une science de l'âme. Il y aura une
science philosophique de l'âme, une science théologique de l'âme, mais il n'y aura jamais
une science matérielle de l'âme parce que l'âme est totalement en dehors du temps. 
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RG : Et en soi, en dehors de la forme aussi ?

BdM : Elle est en dehors du temps et elle est en dehors de la forme qui est régie par les Lois
de l'ego. L'âme est contemplative. L'âme, c'est la partie de l'Homme qui est le plus près de
ce qu'on appelle “la divinité”...

RG : De la Lumière ?

BdM : De la Lumière ! 

RG : Cette âme monte vers la Lumière ou descend vers les ténèbres ?

BdM : Cette âme évolue graduellement vers la Lumière, lentement ou plus rapidement
suivant que l'ego est : soit dans les ténèbres, ou tend vers la Lumière, parce que l'ego aussi
tend vers la Lumière. 

RG : Est-ce qu'il peut y avoir destruction de l'âme ? 

BdM : L'âme peut être détruite si elle ne sert pas à l'évolution, et lorsque l'âme est détruite,
elle est passée en jugement, et ce jugement est établi par les Intelligences qui sont en
évolution dans les sphères de la Lumière. Seulement ces Intelligences parfaites ont le
pouvoir de détruire une âme, et la destruction d'une âme se fait d'une façon très simple, elle
est empêchée, retirée du phénomène de contemplation, elle ne peut plus contempler. 

Lorsque l'âme ne peut plus contempler, il se divise en elle tous les rayonnements de Feu qui
font son essence, et à ce moment-là elle retourne à l'énergie primordiale, il n'y a plus de
forme, et lorsque l'âme n'a plus de forme, elle est inexistante, elle est incapable de se servir
de la mémoire de l'ego. Mais l'âme sera détruite, mais on conservera la mémoire de l'ego
parce que la mémoire servira à la construction d'autres corps en évolution. 

Le phénomène de l'âme est un phénomène extrêmement voilé, et il est voilé parce qu'on ne
peut pas penser à ce phénomène. Il faut que ce phénomène nous soit expliqué directement,
et ensuite on peut y réfléchir, mais dans la présence de la compréhension, dans
l'instantanéité de la compréhension, il ne peut y avoir qu'une forme d'énergie intelligente qui
éclaire l'Homme, et c'est le supramental, ce sont les Forces de la Lumière. 

Et à ce moment-là, l'Homme peut comprendre ces choses, mais il ne les comprend pas avec
son Esprit, il les comprend dans ce sens qu'il est activé au niveau mental pour en recevoir
l'information.
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Le temps des révélations BdM-RG # 24A et 24B (juin 1981)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Gleen

24A - LE TEMPS DES RÉVÉLATIONS

Richard Glenn (RG) : On dit dans les milieux ésotériques qu’on vient d’entrer dans les
temps de la révélation, et peut-être, vous vous souvenez, le mois dernier, Bernard a parlé
avec beaucoup d’énergie, j’allais presque dire d’émotivité, mais dans le cas de Bernard, il
n’en est pas question, avec beaucoup d’énergie, de ces temps de la révélation, en laissant
entendre que finalement on veut faire dire aux choses ce qu’on veut leur faire dire, et c’est
dangereux. Alors sommes-nous, d’après Bernard, effectivement entrés dans les temps de la
révélation ?

Bernard de Montréal (BdM) : Oui, l’Homme est entré dans la phase finale de l’involution,
l’Homme est entré dans la phase finale qui doit le mener à la transmutation totale de son
ego. L’Homme est entré dans la phase qui doit lui ouvrir les portes sur la compréhension du
mystère de lui-même, qui lui donnera la compréhension du mystère de la vie et qui lui
permettra d’entrer dans le secret de ce mystère. 

Pour que l’Homme entre dans cette phase de l’évolution, il doit vivre une période de grands
changements tant sur le plan personnel que sur le plan de la civilisation. Parce que l’ego de
l’Homme est constitué de telle façon que pour pouvoir emmagasiner des vibrations
nouvelles ll doit être secoué, c’est-à-dire qu’il doit être testé, c’est-à-dire que sa résistance
psychologique doit être mise à l’épreuve. Parce que la résistance psychologique de
l’Homme, c’est la résistance de l’ego de l’Homme, et l’ego de l’Homme n’est pas près de la
Lumière. L’ego de l’Homme est très loin de la Lumière. 

Et pour que l’ego de l’Homme serve à manipuler l’énergie de la Lumière qui existe en
dehors de l’espace et du temps, pour que l’ego de l’Homme puisse manipuler la matière et
aussi transmuter son corps matériel, pour que l’ego de l’Homme puisse communiquer d’une
façon universelle et égale avec les entités des races qui viennent d’autres mondes, pour que
l’ego de l’Homme soit finalement libéré des emprises de la matière sur son corps astral, il
faut que le corps de désir de cet ego soit totalement mis en pièces et que la relation
vibratoire entre l’âme de l’Homme et l’ego de l’Homme soit totale. Et à cause de cette
nécessité qui est une nécessité à la fois vibratoire et aussi à la fois énergétique, l’Homme n’a
pas le choix. 

Et vous disiez tout à l’heure… Vous parliez des élus comme on emploie souvent dans les
textes… Il y a beaucoup de monde sur la Terre, il y a aussi sur la Terre beaucoup de monde
ou de gens ou de personnes spirituelles, et de tous ces mondes, de toutes ces personnes, il y
en aura très très peu qui pourront vivre le test de la transmutation. 
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Peu d’Hommes sur la Terre seront capables de faire face et d’absorber l’énergie parce que
l’ego sera la barrière contre la pénétration de cette force. Et c’est pourquoi – de ces fameux
élus dont vous parliez – beaucoup seront éprouvés et peu de ces gens-là aussi pourront
passer de l’autre côté de la barrière de l’espace. Et tous les évènements de la Terre, tous les
évènements de civilisations qui sont liés aux anciennes révélations faites à des psychiques
de l’ancien temps, des prophètes concernant l’Apocalypse, concernant les révélations
d’aujourd’hui, toutes ces données sont fermes. 

Elles sont fermes, dans ce sens qu’elles doivent être exécutées parce qu’elles font partie de
l’évolution de la civilisation, et aussi elles font partie de l’évolution de la conscience
planétaire, elles font partie de l’évolution de la conscience de l’Homme, et elles font partie
de l’augmentation sur la Terre d’un pouvoir mental qui fait partie de l‘Homme – qui est à
l’intérieur de l’Homme – mais qui nécessite la construction d’un canal pour qu’il soit
exécuté et exécutable.

Les Forces de la vie, les Forces de la Lumière ou les Forces de l’Intelligence universelle, ou
les Forces du Principe universel ou les Forces créatives, c’est tout la même chose. 

Les Forces de vie augmentent présentement sur toute la planète et elles influent de plus en
plus chez les individus. Et ces Forces de vie se manifesteront dans l’individu, et elles ne se
manifesteront pas sur le plan de la résurrection des formes à l’intérieur des cadres de la
civilisation qui existe aujourd’hui, parce que la civilisation qui existe aujourd’hui est en
train de mourir et elle doit mourir parce qu’elle n’a pas le choix. Tout doit mourir. 

Et sur le fondement de cette civilisation qui devra mourir, s’élèvera une nouvelle civilisation
dont les conditions sont totalement occultes, c’est-à-dire dont les conditions sont totalement
cachées et voilées au regard de l’ego. Ces conditions sont connues, connaissables par voie
de la perception de l’ego sur le plan de l’âme. Mais elles ne sont pas compréhensibles ou
perceptibles ou sujettes à l’entendement psychologique de l’Homme vu par les yeux de
l’ego, pour la simple raison que l’ego est automatiquement – du fait qu’il est coupé de la
Lumière – dans les ténèbres.

RG : Est-ce que cette nouvelle civilisation continuera sur le plan de la matière ?

BdM : Non. Cette nouvelle civilisation continuera sur un plan que certaines personnes ont
appelé l’éthérique. Il y aura des relations conjointes entre cette civilisation qui aura accès à
l’éther, et aussi à la construction sur le plan matériel de certains aspects de cette civilisation,
mais qui seront directement liés à la programmation.

RG : On soupçonne dans vos paroles, on sent déjà dans vos paroles que la civilisation qui
est actuellement sous le plan de la matière sera totalement détruite... ?

BdM : Non, je ne dis pas qu’elle sera totalement détruite, mais je dis qu’elle sera durement
éprouvée parce que les éléments qui la constituent aujourd’hui à la fin du vingtième siècle,
sont principalement des éléments de feu. Et les éléments de feu, à un certain niveau de
révolution au sein de la conscience planétaire, ne sont plus contrôlables par l’ego de
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l’Homme parce que l’ego de l’Homme n’a plus le pouvoir sur la destinée de ses intentions. 

Il n’a plus la capacité d’orienter ses intentions en vertu d’un principe de fraternité
universelle, et automatiquement ces feux doivent avec le temps augmenter leur combustion,
et éventuellement, perpétrer sur le plan matériel les conditions qui sont nécessaires à la
réorganisation de sa matière originale, c’est-à-dire la destruction et la réorganisation du plan
astral d’où ils proviennent et dont ils sont les composantes mentales de l’Homme.

RG : Cette nouvelle civilisation sera-t-elle imposée de l’extérieur à l’Homme ou l’Homme
provoquera son arrivée ?

BdM : La nouvelle civilisation sera le produit de la conscience cosmique de l’Homme. Les
formes de cette civilisation seront totalement en harmonie avec la science de l’Homme, la
science universelle de l’Homme, la conscience de l’Homme. L’Homme se servira des
Forces de la lumière pour trancher les aspects ténébreux de l’atome, afin de libérer l’atome
de certains cataplasmes qui l’empêchent d’irradier d’une façon parfaite les aspects ultimes
de la connaissance qui est cachée en elle. 

L’atome possède une intelligence, l’atome d’ailleurs est intelligence, mais l’intelligence de
l’atome qui est vécue ou qui est observée sur le plan matériel par les physicistes, est
simplement une intelligence d’organisation mécanique, mais sur le plan de l’éther, l’atome
est intelligent et renferme un germe de Lumière. 

Et ce germe de Lumière doit être vécu, compris par l’Homme, et l’Homme qui sera dans la
conscience cosmique aura le pouvoir sur cette Intelligence, parce que l’Homme possède un
corps qui doit, et qui est capable de substituer toute forme de création antérieure à la race
humaine pour établir éventuellement un pont entre l’atome et l’Esprit de l’Homme.

L’atome doit être spiritualisé, l’Esprit de l’Homme doit être quantifié sur le plan vibratoire,
et avec le temps et les générations et les siècles qui viendront, l’Homme devra établir des
liens parallèles avec les mondes invisibles qui servent aujourd’hui à instaurer sur les
mondes parallèles des fondations de civilisations, mais qui manquent de participation à
cause du fait que la planète Terre est encore au stage de la conscience astrale mentale
inférieure.

RG : Ce n’est plus un secret pour personne que l’Atlantide a été une civilisation
extrêmement développée et qui a disparu. Se peut-il que l‘Humanité passe bientôt une étape
très semblable à celle qui a été entre l’Atlantide et la pauvre civilisation récente d‘Égypte ?

BdM : L’Atlantide était à la conjonction de la fin d’un cycle, et la civilisation Indo-
Européenne aujourd’hui aussi est à la fin de la conjonction d’un cycle. Et à la fin de tout
cycle, il y a une régénération, il y a une destruction de formes, il y a une nouvelle impulsion
donnée à la civilisation aux races planétaires. 

Lorsqu’un cycle se termine, le mouvement, l’Esprit du mouvement est toujours au-delà de
la compréhension humaine de l’Homme, mais elle est à l’intérieur de sa compréhension
universelle, et l’Homme qui au niveau de son ego apprend à vivre et à sentir vibratoirement
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la nature de l’Intelligence en lui, peut facilement décoder l’information qui se cache dans les
réserves des archives et qui peut être instaurée dans son mental par le biais de l’âme. 

C’est pourquoi l’Homme a avantage aujourd’hui à comprendre les Lois de la vibration de
l’âme et à égaliser entre son mental et son émotionnel les forces qui retardent cette
compréhension, afin de pouvoir puiser le plus tôt possible dans son mental supérieur
l’information et l’intelligence nécessaires à la construction de sa vie, à l’organisation de sa
vie, pour qu’éventuellement lorsque ce cycle sera à sa fin, l’Homme puisse passer d’un plan
d’énergie à un autre. Il s’agit de passer d’un plan d’énergie à un autre.

RG : Y a-t-il des Hommes qui ont réussi à faire ça avant l’an 2000 ?

BdM : Oui, il y a eu des initiés dans le passé qui sont passés d’un plan d’énergie à un autre,
et c’est normal, il n’y a absolument rien d’époustouflant dans une telle expérience. C’est
simplement l’ego qui, à cause de son voile, se refuse de croire à la possibilité d’une telle
chose ou de se rendre à l’évidence de sa propre expérience selon son propre plan de vie.

RG : Peut-on mentionner le Christ ?

BdM : Le Christ est un de ces initiés qui est passé d’un plan d’expérience à un autre.

RG : Les gens qui ont été ridiculisés un peu parce qu’ils s’intéressaient à l’alchimie, (je
pense au Comte de St Germain ou d’autres grands initiés qui ont disparu finalement un
beau jour et on ne les a jamais retrouvés), par l’alchimie est-ce qu’il y a un moyen
d’arriver à entrer en contact avec le contrôle de l’éther ?

BdM : Non. Par l’alchimie on peut travailler avec des forces qui sont subtilement en
relation vibratoire avec l’évolution astrale de l’Homme, mais on ne peut pas travailler avec
les Forces de l’éther, parce que les Forces de l’éther sont sous le contrôle de l’âme et non
sous le contrôle de la conscience astrale. 

Ceux qui s’imaginent, par l’alchimie ou par des méthodes quelconques, entrer en contact
avec l’éthérique, sont dans l’expérience de leurs propres illusions et ils doivent vivre leurs
illusions jusqu’au jour où ils découvriront l’aspect opposé de cette réalité, qui est le pouvoir
interne de l’Homme d’arbitrer toutes les relations avec les feux qui existent sur les plans
universels ; selon que ces feux soient conçus dans leur perfection par l’âme et traduits
ensuite par l’ego, auquel est donné le pouvoir de la Lumière pour la transmutation et
l’élévation de la vibration.

Ce n’est pas par l’alchimie que l’Homme peut transmuter son corps matériel et se créer un
corps morontiel. Parce que pour vivre au niveau du cycle qui vient, l’Homme doit
immortaliser son corps matériel, et l’immortalisation du corps matériel nécessite un autre
véhicule effectivement. Et cet autre véhicule – que j’appelle un corps morontiel ou que
j’appelle simplement un corps éthérique simple – permet à l’Homme d’entrer à volonté dans
l’invisible et d’en sortir selon le choix qu’il fait de ses activités. 
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Mais ce n’est pas par le biais de l’ego que l’Homme peut atteindre cette capacité, parce que
le pouvoir du corps éthérique ou du corps morontiel de l’Homme est un pouvoir qui est
totalement dégagé de l’ego, et la personnalité qui sert à l’ego au cours de son évolution,
lorsque l’Homme est dans cet état, la personnalité sert son Esprit et non plus son ego. 

Et pour qu’un Homme se serve de son ego pour atteindre des niveaux ou des paliers
supérieurs, comme il le croit, d’une forme de spiritualité, cet effort qui est un effort positif
parce qu’il fait partie de l’évolution de l’Homme, cet effort est quand même un effort qui est
éventuellement voué à l’échec, parce que le plan matériel doit être transmuté en un plan
spirituel, et le plan spirituel doit être transmuté en plan de Conscience Pure. Alors, même la
spiritualité doit être détruite pour que l’Homme entre dans la science de l’atome.

RG : Le thème de la soirée était le temps des révélations, je pense que Bernard nous fait
souvent un certain dévoilement de certaines choses, c’est donc une forme de révélation.
Mais j’aimerais revenir au thème de base, les temps de révélations. Les documents
akashiques, dont on parle en ésotérisme, qui signifient que tout est connu et tout ce qui EST
doit arriver, on n’est pas rendu dans le temps où les choses arrivent, mais doivent quand
même arriver. Ces documents akashiques, à quoi correspondent-ils ?

BdM : Les documents akashiques correspondent à des informations qu’ont reçu certains
individus au cours des âges pour leur permettre de préparer l’Humanité de l’avenir à
comprendre les dilemmes de l’évolution de l’Homme, et aussi à comprendre les raisons
pour lesquelles les civilisations, ou une civilisation qui dégage d’un côté autant de
promesses, à la fois dégage d’un autre autant de malheurs. 

Et l’Homme, comme il est prisonnier de l’espace, et comme il est prisonnier de son corps
matériel, et comme il pense savoir, comme il n’a pas la faculté de communiquer directement
avec les plans de l’âme pour substituer ce qu’il croit savoir pour un autre niveau, ou un autre
mode d’information, il est obligé d’avoir de l’aide de certains individus au cours des siècles
qui, de par leur sensibilité, de par leur position sociale, de par leur psychisme, ont la faculté
de transférer sur le plan matériel des informations qui peuvent servir plus tard pour
l’Homme à développer des termes philosophiques personnels, pour l’orientation transitoire
de sa vie face à des évènements qui sont au-delà de son contrôle, et qui, souvent, sur le plan
spirituel ou même sur le plan philosophique, il est incapable de voir la raison d’être.

RG : Ces documents ou ces informations qui sont transmises proviennent de quels plans ?
De qui ? Qui les détient ?

BdM : C’est une très bonne question. Toute information qui est donnée à l’Homme par les
voies du psychisme doit être étudiée, sentie, perçue par l’individu qui en reçoit
connaissance. Aucun Homme ne peut se permettre de s’ouvrir à 360° devant de
l’information psychique, s’il n’est pas lui-même en relation vibratoire avec son âme, pour la
simple raison qu’il y a eu au cours de l’Histoire énormément de forces cherchant à retarder
l’évolution de l’Homme, comme il y a eu aussi beaucoup de Forces cherchant à aider à
l’évolution de l’Homme. 
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Mais l’Homme n’a pas de discernement parce que l’Homme pense, et n’ayant pas de
discernement, il lui est très très pénible, très difficile, de pouvoir voir, pouvoir comprendre
dans l’instantané, autrement dit pouvoir savoir d’une façon certaine et absolue ce que disent
ces textes. 

Et c’est pourquoi de ces textes, souvent on a trouvé énormément de confrontations avec la
réalité, on a souvent trouvé des erreurs, et c’est pourquoi d’ailleurs les textes qui sortent du
psychisme planétaire ne se concordent jamais à perfection. L’Homme doit par lui-même…
D'ailleurs ces textes sont faits pour l’Homme, ils ne sont pas faits pour l’Homme collectif. 

Ils sont faits, ils sont donnés pour l’Homme en tant qu’individu, et ce sont des aides, ce sont
des outils. Et l’Homme en tant qu’individu doit avoir les aides et les outils suffisamment
aiguisés pour pouvoir comprendre ces textes. Et d’ailleurs une fois qu’un Homme est en
contact avec son âme, il n’a plus besoin de ces textes parce qu’il a lui-même l’information
nécessaire et essentielle à sa propre sauvegarde. 

Alors ça fait partie des activités de l’Homme, ça fait partie des activités astrales d’un très
grand nombre d’entités qui sont mortes, qui sont sur d’autres plans, et dont le plan de
service envers l’Humanité coïncide justement à donner de l’information à l’Homme pour
l’élucidation de certains termes d’évolution qui sont difficiles à comprendre ou à mettre en
place. 

Par contre, il y a eu des types, il y a eu de grands Hommes sur le plan de l’âme qui ont reçu
de l’information, Jean c’est un exemple, St Jean, et ce sont ces êtres qui ont réussi à faire
passer un message qui dure jusqu’à aujourd’hui et qui demeure essentiellement
inchangeable. 

Ce sont les interprétations des textes qui sont sujets à la limitation de l’intellect de
l’Homme. Mais essentiellement sur le plan cosmique, sur le plan universel, du moment
qu’on a les clés, ces textes demeurent inchangeables parce que ces textes contribuent à
l’édification sur le plan matériel d’une voie qui permet à l’Homme d’entrer en contact avec
les mystères de la vie et les mystères de l’évolution. 

Mais je fais la pause et je mets en garde les Hommes qui, sur le plan personnel, ou pour des
raisons spirituelles, ou en relation avec des expériences de psychisme quelconques,
reçoivent des informations de gauche et de droite concernant l’Apocalypse. 

Je dis que ces gens-là verront que l’Apocalypse ou les évènements qui accompagnent ce
phénomène historique, ne sont pas et ne viendront pas de la bouche de ceux qui sont
prisonniers du temps, sur l’autre plan astral. Autrement dit je mets les Hommes en garde
contre toutes les formes de psychisme aujourd’hui qui ont tendance à créer dans l’Esprit de
l’Homme la terreur et la crainte.

RG : La bibliothèque du Vatican contient des documents qu’on dit “secrets”, non révélés.
Et si nous sommes dans les temps de la révélation, Bernard, qu’est-ce qu’il pourrait nous
dire de la bibliothèque du Vatican ?
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BdM : Qu’est-ce que vous voulez que je vous dise sur la bibliothèque du Vatican, ça ne
m’intéresse pas moi la bibliothèque du Vatican ! (rires du public).

RG : La grande pyramide d’Egypte, ça vous intéresse peut être un peu plus ?

BdM : Non, il n’y a rien qui m’intéresse !

RG : Nous autres, ça nous intéresse.

BdM : Oui, c’est pour cela que vous ne savez pas (rires du public).

RG : On continue dans les dossiers cachés de l’Humanité qu’on espère avoir un petit peu
de révélations puisqu’on est au temps de la révélation : le Tibet… Pourquoi parle-t-on si
souvent qu’au Tibet, il y a là les maîtres, au Tibet ou sous le Tibet ?

BdM : Vous savez, j’ai énormément de respect pour vous en tant que personne, mais il y a
des mises en garde qui doivent être faites pour l’Homme. Et une des grandes mises en garde
qui doit être faite pour l’Homme, c’est celle-ci : c’est que l’Homme doit cesser de chercher
à l’extérieur et essayer de trouver à l’intérieur de lui-même. 

L’Homme, surtout l’Homme qui vit aujourd’hui, qui s’avance lentement vers la fin des
années 1980, des années 1990, doit commencer à regarder à l’intérieur de lui-même et à
trouver à l’intérieur de lui-même un équilibre avec ses propres énergies, au lieu de toujours
chercher à l’extérieur de lui-même, que ce soit au Tibet ou en France ou au Pakistan, ou je
ne sais pas moi, des données qui puissent lui donner ou le faire avancer sur le plan de la
connaissance. 

La connaissance est dans l’Homme, et l’Homme doit aller chercher cette connaissance en
lui-même. L’Homme ne peut pas aller chercher la connaissance à l’extérieur. 

La connaissance de l’extérieur est un outil qui prépare l’Homme, qui dispose, qui meuble
son Esprit pour orienter ses facultés, mais l’Homme éventuellement doit découvrir, doit
ouvrir ses propres portes intérieurement pour avoir accès et comprendre ce qui se passe à
l’extérieur de lui-même. Sans ça, l’Homme sera toujours forcé de subir une influence
quelconque. Et l’influence, elle n’est jamais bonne, parce que qu’on dise telle chose ou
qu’on dise telle chose, ça ne sera jamais de la façon dont on le dit que ces choses-là se
produiront. 

Alors même si l’Homme va au Tibet ou si l’Homme s’intéresse au Tibet, ou si l’Homme
s’intéresse à L’Égypte, ou si l’Homme s’intéresse aux pyramides, si l’Homme s’intéresse à
l’occultisme, l’occultisme ne peut rien lui donner excepté lui ouvrir les portes au niveau de
l’intelligence subjective pour qu’il puisse éventuellement suffisamment s’alimenter pour
découvrir qu’il y a autre chose. Et cette autre chose est en lui, mais pas à l’extérieur. 

Les gens dépensent trop de temps, donnent trop d’énergie à la recherche des mystères, à la
recherche de l’invisible, à la recherche de toutes ces choses qui stimulent leur imagination.
Il ne faut pas seulement stimuler l’imagination, l’imagination ce n’est pas la chose qui nous
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manque c’est ce qu’on a le plus, il faut amener cette imagination à une précision de ce que
nous savons intérieurement. Sans cela, les efforts de l’imagination nous feront courir dans
toutes les directions à gauche et à droite et l’Homme ne pourra jamais être dans sa propre
connaissance interne.

RG : J’ai le goût d’essayer un test bien simple : De demander aux gens qui sont ici si
intérieurement ils ont l’impression qu’il y aura une troisième guerre mondiale, levez donc
la main ceux qui pensent qu’il y aura une troisième guerre mondiale, ceux qui ont
l’impression intérieurement… On dira à peu près un dixième des gens qui sont ici dans la
salle ! Je vous remercie, c’est un test.

Alors ça, c’est déjà un dixième qui ressent intérieurement quelque chose. IIs croient ça. Il y
en a quatre-vingt-dix qui ne ressentent pas ces choses-là, ne croient pas à ça. Qui a
raison ? Et évidemment, s’il y a une guerre mondiale, cela touchera tout le monde, les dix
pour cent ou les quatre-vingt-dix de toute façon, qu’il y en ait une ou qu’il n’y en ait pas il y
a des gens qui se trompent. Et pourtant tout le monde répond avec ce qu’ils ressentent
intérieurement. 

Vous nous dites : “fiez-vous à ce que vous ressentez intérieurement, apprenez à vous fier à
ce que vous ressentez intérieurement”. Si je prends, moi, ce que je ressens intérieurement,
je peux me rendre compte qu’à côté de moi, il y a beaucoup de personnes qui ne ressentent
pas du tout la même chose.

BdM : Quand on parle de ressentir, quand on parle de ressentir ce que l’on sent
intérieurement, ça va très loin. Vous savez que la conscience, ce qu’on appelle la
conscience, c’est un mot, mais le développement des corps de l’Homme, la sensibilisation
des corps de l’Homme par l’énergie de la Lumière, c’est une chose qui ne se fait pas d’un
jour à l’autre. 

À moins qu’un Homme ne subisse une fusion qui établisse une coordonnée instantanée
entre tous ses principes, l’Homme qui vit le changement vibratoire de ses corps, qui amène
une plus grande et une plus grande conscience, ne peut pas d’un jour à l’autre savoir. Il peut
apprendre petit à petit à se fier à son intérieur, mais se fier à son intérieur ne veut pas dire
savoir.  

Pour que l’Homme sache, il doit à un moment donné de sa vie pouvoir communiquer
mentalement avec son âme, parce que c’est l’âme qui sait. Et la préparation, cette
préparation qui se fait selon le plan de vie de l’individu, l’amène éventuellement à savoir ce
qu’il a à savoir... Qui l’amènera à prendre les dispositions nécessaires pour sa sécurité. 

Je veux renverser complètement le mouvement de l’ésotérisme qui cherche à amener à
l’Homme de l’information qui projette dans l’Esprit de l’Homme et qui force l’Homme, et
l’Homme avec son imagination, à essayer de comprendre quelque chose dans la mystique
du temps moderne. Il n’y a rien à comprendre dans la mystique du temps moderne. Ce que
l‘Homme doit comprendre c’est lui-même. L’Homme doit entrer à l’intérieur de lui-même
et il doit découvrir la vibration qui est partenaire en Lumière entre l’ego et l’âme. 
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Et à partir de cette vibration, l’Homme, qu’il se passe n’importe quoi sur le plan matériel,
qu’il se passe n’importe quoi dans le cadre de l’Apocalypse, l’Homme sera toujours en
sécurité. Et c’est là le point. Il est là le test. Et c’est pour ça que je dis – j’ai énormément de
respect pour votre personne – mais je suis obligé de faire savoir au public la façon dont je
vois les choses pour désarçonner ce qui a été arçonné depuis des siècles. 

Je suis en train d’essayer de faire comprendre à l’Homme que l’Homme a en lui la Lumière,
qu’il a en lui l’Intelligence et qu’il lui reste à ouvrir la porte de son Esprit pour qu’il puisse
sentir la vibration de cette Intelligence. Parce que l’Intelligence cosmique, c’est une
vibration. Et une fois qu’il a ceci, il a tout. Il y a du temps, il y a une période de transition,
c’est normal. 

Mais au moins il est dans la voie, sa propre voie qui l’amène là où elle doit l’amener. Et à ce
moment-là, il cesse de se fatiguer de tout ce qui est dit parce que c’est innombrable ce qui
est dit, ce qui est imprimé, et il peut se coucher le soir la tête vide, la tête en repos, au lieu
de constamment souffrir de cette anxiété spirituelle ou de cette anxiété qui est liée à la
mystique de la fin des temps. 

Alors si vous me demandez à ce moment-là, le Tibet, l’Égypte, je vous dis une chose, je
vous dis que l’Homme de demain, l’Homme qui aura une autre intelligence, l’Homme qui
ne pourra plus penser, l’Homme qui aura développé un corps morontiel, l’Égypte et le Tibet
pour lui, ce sera du passé parce que l’Homme de demain ne vivra plus dans le passé.

Les Hommes aujourd’hui qui savent, ne vivent plus dans le passé parce que le passé fait
partie du passé de l’involution. L’Homme aujourd’hui doit connaître l’avenir, il doit pouvoir
interpréter l’avenir. Il doit pouvoir se comprendre parfaitement et quand je dis parfaitement
je dis PARFAITEMENT. 

Et il doit être capable de substituer à tous les aspects de sa personnalité une compréhension
totale de son ego pour que lui, cet ego, contrôle la personnalité, au lieu de la personnalité de
l’ego, afin qu’éventuellement sa personnalité serve à l’Esprit parce que c’est dans l’Esprit
que l’Homme de demain évoluera. Ce ne sera plus dans sa personnalité parce que la
personnalité aura été totalement changée, dans ce sens que la conscience astrale de
l’Homme – ce qui est lié au corps de désir de l’Homme, ce qui est lié à l’intellect de
l’Homme – tout ceci sera totalement défait. Alors l’Homme n’aura plus les anciens outils
qui avaient servi au début ou auparavant pour son évolution. 

D’abord l’Homme n’aura plus de mémoire, l’Homme ne pourra plus penser, l’Homme
n’aura plus de libre arbitre, l’Homme sera totalement un agent libre. L’Homme aura le
pouvoir sur la matière, l’Homme aura un corps morontiel, l’Homme aura communiqué
télépathiquement avec les Hommes. Il pourra communiquer télépathiquement avec les
extraterrestres et il pourra voyager dans les mondes parallèles à volonté. Mais pour que
l‘Homme fasse ceci, il ne peut pas être dans la position de l’Homme ancien.

RG : Mais l’ancien se révèle encore aujourd’hui en 1981 en lui, puisque Bernard vous avez
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déjà parlé de la réincarnation, il y a parmi nous des gens qui ont été vivants à l’époque de
l’Atlantide, qui avons fait partie d’un gouvernement, qui avons fait partie d’une civilisation.
Un Homme averti en vaut deux. Le passé se tient garant de l’avenir.

BdM : Le passé se tient toujours garant de l’avenir, mais l’Homme qui s’incarne, l’Homme
de l’Atlantide qui s’incarne aujourd’hui s’incarne avec des provisions, avec une réserve de
mémoire qu’il a accumulée au cours de son expérience. Mais dans le temps qui vient, cette
réserve de mémoire ne servira plus à l’Homme puisque la personnalité sera ajustée à l’Esprit
au lieu d’être ajusté à l’ego. 

Tant que l’Homme s’incarne sur le plan matériel et qu’il revient d’une civilisation à une
autre, qu’il passe de l’Égypte au Tibet ou qu’il revienne quelque part en Grèce, et qu’il
revienne au vingtième siècle, ça, ça fait partie de l’expérience de l’ego ! Mais l’Homme peut
développer un corps morontiel seulement si l’ego est suffisamment évolué pour être sur le
plan de l’âme. 

Et lorsque l’ego est suffisamment évolué pour être sur le plan de l’âme, ce qui est déterminé
par son évolution antérieure, comme vous dites, avec l’Atlantide, ceci permet à l’Homme de
passer dans l’autre cycle d’évolution. Mais ce qui se passe aujourd’hui, les Hommes qui
sont marqués, les Hommes qui sont marqués de l’immortalité, les Hommes qui doivent être
immortels parce qu’ils n’ont pas de choix – parce que le choix a déjà été déterminé par
l’évolution antérieure – ces Hommes-là ne le savent pas nécessairement, mais un jour
devront le découvrir. 

Et lorsqu’ils le découvriront, ils le découvriront comment ? Pas parce que vous le leur aurez
dit ou qu’un autre le leur aura dit, mais parce qu’il y aura eu communication entre l’âme et
l’ego. Et c’est ça la différence. 

L’Homme d’aujourd’hui qui deviendra l’Homme de demain – le vieil ego qui deviendra un
ego neuf – ne pourra plus s’apprivoiser des connaissances anciennes parce que les
connaissances anciennes ne serviront plus. 

Les connaissances d’une Humanité servent simplement lorsque l’Humanité est dans le cycle
de cette évolution. Lorsque l’évolution change, les connaissances de cette Humanité ne
servent plus. Vous parlez aujourd’hui du rationalisme du vingtième siècle, vous parlez du
développement de l’intellect à partir de la race arienne jusqu’à aujourd’hui, du
développement du corps inférieur de l’Homme, c’est normal, ça faisait partie de
l’involution. 

Mais dans le cycle qui vient, l’Homme ne pourra plus penser, alors les connaissances
d’aujourd’hui lui serviront à quoi ? Elles ne lui serviront plus ! Ce qui est difficile pour
l’Homme c’est de comprendre que chaque fois qu’il change de cycle, il change d’option. Et
chaque fois qu’il change d’option, il change de construction. Et quand il change de
construction, les formes sont nouvelles et automatiquement la civilisation est différente. 

Mais au cours de l’évolution, nous avons eu des civilisations matérielles. Au cours de
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l’évolution qui vient, l’Homme sera dans une évolution qui lui permettra d’accéder à la fois
à des plans invisibles et au plan matériel. De sorte que l’Homme vivra une civilisation
matérielle, mais il aura aussi accès à une civilisation immatérielle. Comme les
extraterrestres ou les interplanétaires ont des civilisations immatérielles et qui peuvent, s’ils
le veulent, venir sur des plans physiques.

RG : Je vais vous donner une image qui me vient à l’esprit, c’est comme si l’Homme avait
vécu dans l’eau, et puis un beau jour il sort de l’eau, et tout ce qu’il a vécu dans l’eau ne lui
sert plus.

BdM : Bon, voilà un très bon exemple.

RG : Ça me fait penser dans vos paroles à cette Terre promise que les Juifs ont attendu
pendant des années. On les a fait traîner dans le désert pendant quarante ans et aucun qui
avait vécu en Égypte n’a eu le droit d’entrer en Terre promise,  en Terre de Canaan, même
pas Moïse. Est-ce qu’il y a des hommes, des humains, j’aimerais mieux utiliser le mot
“humain” que le mot “homme”, est-ce qu’il y a des humains qui vont avoir accès à ce
nouveau plan qui existe aujourd’hui, dans le plan d’aujourd’hui ?

BdM : Effectivement qu’il y a des Hommes qui auront accès à ce plan, à ce nouveau plan, à
cet autre plan, mais pour que ces Hommes entrent dans ce plan, il faut qu’ils subissent…
Qu’ils vivent une transmutation.

RG : Sur le plan physique ?

BdM : Sur le plan physique comme sur le plan éthérique. Vous séparez le plan matériel du
plan éthérique, parce que votre corps astral qui est à la source de votre sensorialité ne vous
permet que de voir le plan matériel. Mais lorsque l’Homme aura la vue double, à ce
moment-là, il sera aussi facile pour lui de voir dans l’invisible que de voir sur le plan
matériel. Il sera aussi facile pour lui de détacher son corps éthérique qu’il peut le faire
aujourd’hui sur le plan de l’astral, avec la différence qu’il n’y aura pas de cordon. La liberté
sera totale.

RG : Y a-t-il des humains qui sont démunis de cette capacité éthérique ? Comme on dit
dans les textes hébreux : il y a des hommes qui n’ont pas d’âme !

BdM : Il y a des Hommes qui ne pourront pas dans ce cycle développer un corps morontiel,
ils le développeront plus tard. Il y a beaucoup d’Hommes… D’ailleurs, la majorité des
Hommes est soumis à la Loi de réincarnation et à la Loi de retour. On ne peut pas rentrer
dans l’éthérique tant que l’ego n’a pas atteint un niveau suffisant d’évolution parce que
l’ego ne pourrait pas prendre l’expérience.

Il y a des Hommes qui sont foncièrement… qui ont trop d’énergie négative et qui ne
peuvent pas, au niveau de l’ego, monter suffisamment dans l’évolution pour permettre à
l’âme d’évoluer. Qu’est-ce qui permet à l’âme d’évoluer ? C’est l’expérience de l’ego. Mais
si l’ego est tellement négatif dans son entreprise existentielle, si l’ego n’apprend pas par
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l’expérience – parce qu’il y a des failles dans sa construction – l’âme elle, ne peut pas
éventuellement évoluer. 

Et si elle ne peut pas évoluer, il vient un moment où la communication, c’est-à-dire la
relation entre l’âme et la Lumière, ou les entités qui évoluent dans ces mondes de Lumière,
ne peut plus se faire, et à ce moment-là il n’y a plus de possibilité d’évolution, l’âme ne peut
plus servir. Pour qu’une âme serve, il faut qu’elle serve cosmiquement. Et pour qu’elle
serve cosmiquement, il faut qu’il y ait une relation entre elle et les entités qui sont dans la
Lumière, les Forces de l’évolution, les Forces de la création. Une âme, ça n’évolue pas tout
seul. Une âme, c’est de l’énergie indifférenciée. 

Alors cette âme-là, selon son évolution, peut traiter avec ces êtres qui la dirigent dans son
évolution, mais s’ils ne peuvent pas éventuellement fusionner avec elle, cette âme doit être
détruite et elle est détruite. D’ailleurs les comètes sont justement des véhicules, les comètes
représentent des véhicules cosmiques qui sont faits d’énergie d’âmes qui doivent être
détruites. Les comètes, ce sont des vidangeurs de l’Univers.

RG : Justement dans une des émissions d’Ésotérisme expérimental, vous avez mentionné
qu’il y a des êtres qui vivent sur Vénus, sur Pluton, sur Jupiter, sur Saturne.

BdM : Sur des plans immatériels.

RG : Oui, parce que vous aviez dit qu’il serait inutile de braquer un télescope pour essayer
de les voir. Pourriez-vous nous parler un peu de ces entités qui existent ?

BdM : Sur quelle planète ?

RG : Parlons de Pluton.

BdM : Bon. La plus intéressante. La planète Pluton, la civilisation qui évolue –  je dis bien,
qu’on ne me cite pas en public et qu’on dise que je dis que le système solaire est habité, il
n’est pas habité sur le plan matériel – mais la planète Pluton est une planète qui peut être
extrêmement négative, et les êtres qui sont dans cette évolution sur Pluton sont des êtres qui
travaillent avec les forces négatives du Cosmos. Quand je parle des forces positives pour
moi ou des forces négatives, je ne parle pas de l’aspect moral de ces Forces, c’est une
polarité...

Et ces êtres travaillent contre l’évolution de l’Homme, ils sont contre l’évolution de
l’Homme ; si vous les voyiez sur les plans où ils sont, ils sont définitivement contre, ils
veulent retarder l’évolution de l’Homme tant sur le plan de la science que sur le plan de la
compréhension. Et ce sont des êtres qui ont une très grande puissance et qui ont le pouvoir
de retarder une civilisation pendant des siècles et des siècles de temps. 

Mais l’Homme n’est pas un être qui peut être retardé indéfiniment. À un certain moment cet
être là – à cause de l’âme – est capable de recevoir et de ressentir une vibration, en plus du
fait que le Nazaréen est venu sur la planète et a institué sur la planète Terre une canalisation
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d’énergie qui permet à l’Homme aujourd’hui de communiquer avec l’invisible. Mais ces
êtres-là ont le pouvoir de retarder l’Homme, mais à un certain moment, l’Homme ne peut
plus être retardé, et le temps vient où l’Homme ne sera plus retardé.

Le temps vient à la fin du siècle où l’Homme ne sera plus retardé, parce que le temps vient
où l’Homme ne sera plus influençable. Et ce qui est le plus dangereux dans toute évolution
de n’importe quelle race, de n’importe quelle civilisation, c’est toujours l’influence. 

Parce que l’influence, elle vient d’où ? Elle vient toujours de plus haut que soi ou d’à côté
de soi. Si l’influence vient de plus haut que soi et qu’elle est positive, à ce moment-là il y a
une évolution qui se fait, spirituelle, ou une évolution vers la conscience pure. Si l’influence
est négative, elle est retardataire, et automatiquement les forces qui se servent des formes et
qui comprennent les Lois psychologiques de la race qui doit être influencée, se servent de
ces formes-là pour retarder la race de toutes les façons inimaginables. C’est pour ça
d’ailleurs que l‘Homme ne connaît pas la nature du mal sur la Terre. 

On parle souvent du meurtre et on parle souvent des activités criminelles qui sont le mal,
mais ce mal-là, c’est un mal qui est extrêmement petit comparé avec le grand mal, le grand
mal qui est caché, parce que tout ce qui est grand est caché. 

Ce qui est petit ça se montre, mais ce qui est grand est toujours caché ! Et les forces
plutoniennes sont des forces qui justement agissent sur le plan matériel et qui cherchent à
retarder l’évolution de l’Homme de toutes les façons. Ils ont le pouvoir, par exemple, de
projeter sur la Terre des “soucoupes volantes” et de faire croire à l’Homme qu’il y a des
“soucoupes volantes”. Et ensuite, le scientifique qui arrive avec ses appareils et, hop, il n’y
a plus de “soucoupes volantes” ! 

Ils ont la capacité de créer des aberrations dans le psychisme humain. Ils ont la capacité de
créer une forme d’hallucination, de projeter, de faire sortir le corps astral de l’Homme et de
lui montrer des choses qui, en fait, ne sont que des aspects d’une réalité qui ne fait pas partie
de la sienne. Et lorsque des êtres sur une autre planète ont le pouvoir de montrer à l’Homme
des choses qui font partie d’une réalité qui ne fait pas partie de la sienne, que fait-il cet
Homme avec cette réalité ?! Il est là le grand mal plutonien ! 

Il y a beaucoup d’Hommes, d’ailleurs, sur la Terre, qui ont eu des expériences avec des êtres
venus d’autres espaces et qui n’ont pas compris la dimension psychologique de ces êtres, et
qui se sont fait infiltrer psychiquement par ces êtres. Et lorsqu’on se fait infiltrer par un
mental qui est supérieur au nôtre, évidemment on n’a plus le pouvoir de penser par nous-
mêmes parce qu’on a laissé à ces êtres la capacité d’entrer en nous sur le plan mental
inférieur, et d’organiser nos formes-pensées pour que se dise, par le bais de notre propre
parole, ce qu’eux veulent ce qui soit dit. 

Mais l’Homme lui, à un certain moment, doit être et doit devenir le juge absolu de ce qu’il
sait ! Mais comment l’Homme peut-il devenir le juge absolu de ce qu’il sait s’il n’a pas de
contact avec sa propre âme… Vous voyez ? Alors il y a des entités comme ça. Il y a Vénus,
c’est la même chose, mais heureusement Vénus, les êtres qui sont sur Vénus, font partie
d’une ancienne évolution humaine. 
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Ce sont des êtres qui sont spirituellement avancés dans ce sens qu’ils ont conquis les
illusions de la spiritualité, et qui sont capables de remplacer temporairement certaines
activités humaines pour permettre à l’Homme de transiger sur un autre plan, pendant qu’eux
viennent à son aide, à son secours, si vous voulez, dans des conditions de grandes crises. Et
c’est ce qui se produira à la fin d’un cycle. 

Et chaque planète a sa civilisation plus ou moins évoluée, et chaque planète a ses retards, et
chaque planète a ses avancements, et la planète Terre, la planète de l’Homme a aussi ses
retards. Et elle commence bientôt, dans le cycle qui vient, à faire partie de la grande
confédération universelle de la science qui permettra à l’Homme éventuellement d’avoir ses
propres ailes et de déterminer sa propre destinée, déterminer le calendrier de son évolution
et de savoir pourquoi il doit faire telle chose de telle façon. Et il le saura parce que l’Homme
qui aura accès à son âme sera automatiquement dans son propre Esprit. 

Et à ce moment-là, que les Hommes reçoivent par invitation ou non des entités sur des
mondes parallèles, qui viennent de Pluton ou de Mars ou de Mercure, ou qui viennent
d’autres planètes en dehors de la galaxie, ceci ne fera rien sur l’Esprit de l’Homme parce
que l’Homme aura le pouvoir de discerner si ces êtres-là sont dans le rayonnement de sa vie
ou contre. Et c’est là que l’Homme aura le pouvoir de les éliminer et de les faire retourner à
leur point d’origine. 

La confrontation qui existe d’ailleurs aujourd’hui – à la fois sur le plan matériel comme sur
les autres plans – entre mes activités et ces entités est une confrontation qui devra continuer
à être exercée jusqu’à la fin de mon expérience. Parce qu’on ne peut pas demander à
l’Homme de se protéger contre sa propre ignorance, parce que l’Homme ne voit pas sa
propre ignorance. Alors on doit demander à l’Homme de se protéger contre l’influence.

RG : Qui peut ? Qui peut protéger l’Homme ?

BdM : L’Homme ne peut se protéger que par lui-même. Au cours de son expérience, il
apprend à connaître les aspects des illusions de son ignorance, et c’est là que petit à petit, il
en vient à se protéger par lui-même et il en vient éventuellement à ne plus avoir besoin de
maître. Il en vient à ne plus avoir besoin de maître soit sur le plan matériel, sur les plans
spirituels ou à l’intérieur des mondes parallèles. 

L’Homme est totalement un agent libre et l’Homme doit devenir un agent libre parce qu’il
en va de la sécurité de la civilisation future.

RG : Vous avez dit tantôt que dans la civilisation future, l’Homme n’aura plus de libre
arbitre ?

BdM : Oui, l’Homme n’aura plus de libre arbitre parce que le libre arbitre de l’ego est un
libre arbitre illusoire, c’est une illusion. C’est une illusion qui est très grande qui est très
vaste qui est très bien orchestrée, de sorte que l’Homme a l’impression d’avoir un libre
arbitre. Mais j’ai toujours dit, je donne souvent comme expérience que si un Homme passe
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en dessous du toit d’une maison et qu’une brique lui tombe sur la tête, ce n’est pas du libre
arbitre. L’Homme sera libre !

RG : Ceux qui invoquent les Intelligences supérieures, que ça s’appelle le Christ, que ça
s’appelle Krishna, que ça s’appelle les saints ou les anges, ils invoquent des Intelligences
supérieures qui ne sont pas matérielles, par les prières. Ont-ils écoute ? Y a-t-il quelqu’un
quelque part qui les écoute ? Et y a-t-il des réponses efficaces ?

BdM : Y a-t-il quelqu’un qui les écoute ? Vous pensez que le Cosmos c’est “Bell
téléphone” ?! (rires du public).

RG : La prière, ce n’est pas un téléphone ?

BdM : Tout ce qui est dans l’Homme fait partie de l’Homme. Les illusions de l’Homme
font partie de l’Homme, et la conscience de l’Homme fait partie de l’Homme. Si l’Homme
doit vivre de ses illusions, des formes, alors à l’intérieur des Lois de la forme, il y aura des
Lois qui lui permettront à cet Homme de représenter selon le conte de cette forme, le rapport
qu’il a avec elle. 

Alors, si l’Homme cro i t à St Jean Baptiste et qu’il prie St Jean Baptiste, ben,
automatiquement il y aura une relation vibratoire au niveau de l’énergie qui lui fera croire
que St Jean Baptiste a résolu son problème. Et ça va beaucoup plus loin que ça ! La prière,
c’est une formule primitive pour l’élévation du corps spirituel de l’Homme. C’est une
convocation à sa propre énergie. C’est une façon à lui d’entreprendre sur le plan personnel,
à l’intérieur de sa propre illusion, des relations vibratoires avec l’énergie de l’âme ! 

Et c’est de l’énergie de l’âme que l‘Homme reçoit les réponses, et non de St Jean Baptiste,
mais il a l’impression de parler à St Jean Baptiste, et tant que l’Homme a l’impression de
parler à St Jean Baptiste… Mais ce n’est pas à personne de lui dire que ce n’est pas St Jean
Baptiste. Il ne s’agit pas de défaire ce que les Hommes ont vécu pendant des siècles. Il
s’agit au niveau de l’individu, DE L’INDIVIDU, de réaliser par lui-même un jour, que ce
n’est pas avec St Jean Baptiste qu’il parle, mais qu’il est en relation vibratoire avec son
propre ajusteur de pensée.

RG : Il n’y a pas si longtemps en 1917 en octobre, il y a quelqu’un qui a envoyé un “coup
de téléphone” à des esprits puis il y a eu une réponse efficace, puisqu’il y a eu des milliers
de témoins de cette apparition de la Ste Vierge à Fatima, lorsque Bernadette a communiqué
“par téléphone” avec elle par une prière bien précise, et ça s’est manifesté avec un soleil
qui est passé sous les nuages, avec des gens ont été guéris ! Et il y a eu une présence qui a
bien dit à Bernadette qu’elle était la Vierge et qu’elle était immaculée dans sa conception,
qu’il y avait un message à transmettre au Pape qui devait être dévoilé et qui ne l’a pas été.
Il y a quelqu’un qui a essayé de détourner un avion pour le faire dire au Pape. Mais tout ça
là, est-ce que c’est pour rire ?

BdM : Non. Vous savez, j’ai déjà dit en public, j’ai déjà dit qu’il y a dans l’Univers
énormément de choses qui fonctionnent, il y a beaucoup de choses qui fonctionnent ! J’ai
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déjà dit que ce n’est pas parce qu’une chose fonctionne que c’est ça la chose ! Autrement
dit, vous avez une automobile, vous l’amenez cette automobile en Polynésie, vous montrez
ça à des gens qui n’ont jamais vu d’automobile. Pour eux, elle fonctionne l’automobile,
mais elle ne fonctionne pas, comme vous, vous le savez. Ils vont faire de cette automobile
autre chose. Ils vont la voir d’une autre façon. 

Les Américains qui ont passé sur les îles Okinawa durant la guerre ont su qu’ils ont changé
tout le rythme psychologique de la tribu, parce que c’était des “dieux” qui passaient et qui
laissaient tomber des cadeaux ! Ce n’était pas des Américains, ce n’était pas des yankees,
c’était des “dieux” ! Alors ils avaient raison, il ne faut pas enlever la raison à ceux qui n’ont
pas d’autre raison. On leur laisse leur raison. Ils doivent découvrir par eux-mêmes l’autre
raison, et c’est ça l’évolution de l’Homme.

Concernant le phénomène de la prière, concernant le phénomène des relations avec le plan
spirituel, il est évident qu’il y a des ego sur les autres plans. J’ai déjà dit qu’il n’y a pas de
différence entre le monde des ego et le monde de l’Homme. Dans les deux, il y a de
l’ignorance ! Mais dans le monde de l’ego spirituel, sur le plan astral, ces entités font leur
travail qui fait partie de leurs activités. On a l’impression que les ego qui meurent qui vont
sur les autres plans sont dans la connaissance, ils ne sont pas dans la connaissance ! 

C’est pour ça que j’ai déjà dit qu’un jour, l’Homme, les ego qui sont morts devront
s’incarner une fois pour toutes, pour immortaliser le corps matériel. Le monde des ego qui
est prisonnier du plan astral, qui est le résultat de la mort matérielle qui n’est pas naturelle,
un jour ce monde-là n’existera plus. Il y aura simplement le monde de la Lumière, et il y
aura le monde de l’Homme, mais spiritualisé à un tel point que l’Homme aura le contrôle
total sur la matière. Et l’Homme s’immortalisera. 

Alors si l’Homme s’immortalise, il n’y aura plus personne pour entrer de l’autre côté. Et
ceux qui ont contact, qui ont des relations de contact avec le monde des esprits le savent. Ils
peuvent leur demander et le monde des esprits leur fournira la réponse, qu’effectivement le
monde des esprits un jour doit être vidé. Mais en attendant qu’est-ce qui se passe ? Il se
passe des relations entre le monde des esprits et l’Homme, autrement dit ce sont deux
enfants qui s’amusent à découvrir la vérité. 

La réalité, LA RÉALITÉ ne fait pas partie du monde des esprits et la réalité ne fait pas
partie du monde de l’Homme d’aujourd’hui. 

La réalité est au-delà de l’ego, elle fait partie de l’âme et lorsque l’ego est dans l’âme – est
sur le même plan que l’âme – à ce moment-là l’ego est dans la réalité. Et là il y a possibilité
de fusion avec l’énergie de cette réalité. Et tant que l‘Homme n’aura pas accédé à cette
étape d’évolution, à ce stage d’évolution qui commence au niveau du supramental,
l’Homme sera obligé de prier pour avoir des petites faveurs de St Pierre. De temps en temps
ça marche, de temps en temps ça ne marche pas. Ça dépend du “Market” (Marché)...

Remarquez une chose, excusez-moi, j’essaie d’éclaircir des points simplement, j’essaie de
faire comprendre que nous avons énormément de choses à apprendre et que nous ne
pouvons pas apprendre ces choses par la pensée. Et automatiquement, nous sommes obligés
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de prendre ce qui nous a été donné par petites cuillerées depuis des siècles. Il est temps que
les gens commencent à mettre la petite cuillère de côté et prendre la cuillère à soupe. Sans
ça on va manger du “pablum” (bouillie) pendant longtemps. 

Ce n’est pas facile l’évolution du supramental, ce n’est pas facile la connexion entre l’ego
puis l’âme. Entre la personnalité puis l’ego, ça va de soi, mais entre l’âme et l’ego, c’est une
autre paire de manches. Et c’est pour ça que très peu de personnes pourront vivre cette
expérience.

RG : Ça s'intitulait : “Les temps de la révélation”. C’était pour nous, je pense, ce soir, non
seulement un exposé sur les temps de la révélation mais ce fut même une révélation, les
propos de Bernard, ce soir. 

Question : Peut-on par l’imagination transformer la réalité, amener la concrétisation
d’évènements que l’on veut ou que l’on sait possible ?

BdM : Ça, c’est une question qui est vaste. D’abord il faut comprendre qu’est-ce qu’on
entend par imagination. L’Homme ne sait pas ce qu’est l’imagination. Tout ce qui est
imaginaire pour l’Homme, c’est ce qu’il peut produire au niveau de son corps mental
inférieur aidé de la vision astrale qui est projetée sur son écran. 

Si l’Homme était conscient de la nature de ce qu’il appelle son imagination, il verrait que le
pouvoir de déterminer certains évènements en relation avec son psychisme, est un pouvoir
qui est lié et qui fait partie de l’orientation psychologique de son devenir au niveau de l’ego,
et que tout aspect de l’imagination qui sert à créer dans l’expérience de l’Homme une
condition de pouvoir, une condition d’orientation liée à sa volonté, fait partie de
l’organisation matérielle de son énergie en relation avec une force qu’il ne connaît pas, dont
il ne connaît pas les intentions, mais dont lui, au niveau de l’ego, doit subir au niveau de son
expérience la valeur expérientielle. 

Parler de l’imagination pour orienter les exigences de la vie, c’est parler d’une façon
psychologique. Interpréter le rôle de l’imagination dans l’organisation matérielle des
exigences de la vie, en relation avec une faculté qui est compréhensible sur le plan
vibratoire, d’où provient l’énergisation du corps mental de l’Homme en relation avec l’âme,
à ce moment-là c’est plus précis, et ça permet à l’Homme de comprendre les rapports
éventuels de son pouvoir mental sur la matière ou sur les évènements de la vie dans un
cadre qui est beaucoup plus vaste et qui éventuellement se détache de son ego.

RG : Est-ce que la mission d'Hitler d’éliminer les Juifs était inspirée par des êtres
supérieurs pour l’évolution de l’Humanité ?

BdM : La mission d'Hitler pour l’élimination des Juifs faisait partie de la grande illusion de
la conscience astrale d'Hitler, qui était effectivement infectée par des vibrations venant des
plans astraux négatifs et qui servaient à promulguer sur la Terre une essence du mal afin
d’empêcher l’Homme de reconnaître la réalité de l’ésotérisme profond de la conscience
universelle. (Fin de la première partie 24A).
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24B - LE TEMPS DES RÉVÉLATIONS

RG : N’est-ce pas qu’à un moment donné, les planètes du système solaire seront
transformées en comètes d’énergie négative ?

BdM : J’ai bien compris, mais il faut que je revienne à ce que je disais, vous permettez un
instant… Le phénomène hitlérien, le phénomène nazi, c’est un phénomène occulte.
Seulement les hauts nazis le savaient et le phénomène lui-même était directement lié à
l’évolution de l’Homme et au karma de l’Humanité. Et dans cette exploitation des
souffrances de l’Humanité, beaucoup de karma a été vécu. Et ça, c’est une raison pour
laquelle le phénomène hitlérien s’est produit au vingtième siècle. 

Mais derrière ces raisons, il y a d’autres raisons qui sont d’ordre totalement occulte et qui
font effet de la puissance de certaines forces dans les plans astraux inférieurs qui ont un
pouvoir énorme sur l’intelligence de l’Homme, et qui ont la capacité de totalement déformer
son intention et aussi de totalement colorer son savoir. C’est ce qui est arrivé à Hitler, ils se
sont servis de lui pour des fins qui étaient cosmiques et à la dernière minute, ils l’ont laissé
tomber parce qu’il a effectivement perdu la guerre. 

RG : N’est-ce pas qu’à un moment donné les planètes du système solaire seront
transformées en comètes d’énergie négative ?

BdM : C’est une question intéressante. Les planètes du système solaire seront transformées
éventuellement en planètes d’énergie négative seulement lorsque la septième race aura
détourné son regard de l’Homme, c’est-à-dire lorsque la septième race sera prête pour
l’évolution jupitérienne. 

Et lorsque la septième race sera prête pour l’évolution jupitérienne, à ce moment-là tous les
aspects matériels du système solaire seront retournés contre eux-mêmes et l’Homme
évoluera dans la conscience jupitérienne, et il sera capable d’interroger à la fois sur le plan
jupitérien, sur le plan saturnien et sur le plan morontiel de Saturne en liaison avec Mars,
toutes les conjonctions possibles de l’évolution d’un autre système solaire, qui sera
éventuellement initié, pour permettre qu’il se construise dans le lieu local de l’espace une
“temporanéité” (temporalité) parallèle à l’évolution de toutes les forces qui doivent,
éventuellement, redonner à l’Homme le pouvoir de la transcendance cosmique, et qui fera
de l’Homme un Seigneur des Mondes.

RG : Je ne la prends pas sur papier, mais il y a plusieurs personnes qui me demandent :
mais qui est-ce qui vous dit ça ? (rires du public).

BdM : Je l’ai lu dans un livre (rires du public).

RG : Peut-on demander le titre du livre ? (rires du public). Non mais ça intéresse quand
même… Vous avez remarqué au début de la soirée, plus de la moitié des gens qui sont ici ce
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soir sont venus pour la première fois. Alors qui est Bernard un peu, là ? Comment se fait-il
que vous pouvez parler de cette façon-là de toutes ces choses-là ? Puis voilà on parle de la
sixième race qui s’en vient, puis là, déjà on a une réponse sur la septième race…

BdM : Chacun ses problèmes (rires du public).

RG : Mais on se sent un peu concerné par tout ça !

BdM : On se sent concerné parce qu’on pense.

RG : Pensez-vous ?

BdM : Non.

RG : Mais vous savez que la plupart des religions sont toutes parties à partir d’un gars qui
avait le verbe facile, et dont plusieurs ne comprenaient pas tout à fait ce qu’il disait, mais il
disait… (rires du public).

BdM : Quand ce sera le cas, je ferai de notre ami Glenn le premier grand prêtre d’une
nouvelle race ! (rires du public).

RG : Et voilà, c’est parti !

BdM : Et il aura les clés du temple…

RG : Expliquez-nous le corps morontiel.

BdM : Le corps morontiel, c’est un corps de Lumière qui est créé par la descente de
l’énergie de l’âme sur le plan éthérique. Lorsque l’énergie de l’âme descend sur le plan
éthérique, elle accumule graduellement les forces de ce plan-là et construit ce qu’on appelle
le corps morontiel. 

Éventuellement, le corps morontiel devient le corps secondaire de l’Homme. En fait, il
devient un corps primaire de l’Homme, mais il devient le corps secondaire de l’Homme, si
on considère l’Homme comme une espèce biologique matérielle. Et avec ce corps
morontiel, l’Homme est capable de voyager, de se déplacer dans les mondes et de participer
à l’évolution des mondes invisibles.

RG : Existe-t-il dans tout l’Univers d’autres planètes semblables à la Terre qui ont une vie
semblable à celle de la planète Terre ?

BdM : Non. La planète Terre est une planète particulière comme toutes les planètes ont leur
particularité. Il n’y a aucune planète dans l’Univers qui est semblable à l’autre parce que
toutes les planètes sont déterminées dans leur vibration par l’Intelligence parfaite des
Alephs. Et il n’y a pas de reproduction. Même les corps humains sont discernables dans leur
formation différente, et si vous regardez sur les plans les différentes races qui viennent de
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différentes galaxies, ils (les corps) ont tous des variations.

RG : Là, vous avez dit des mots : les Alephs. C’est quoi ?

BdM : Les Alephs sont les composantes éternelles de tous les attributs qui constituent ce
qu’on appelle sur le plan humain : Dieu.

RG : Le paradis ? 

BdM : Le paradis non. Les Alephs ne sont pas au paradis. Le paradis est une condition
spatiale absolue créée par l’énergie de l’Esprit pour constituer d’une façon absolue au-delà
de tous les temps, des lieux spatiaux absolus pour l’éternisation des activités de l’âme.

RG : Combien d’Alephs se sont manifestés ?

BdM : Trois.

RG : Bravo, 10 sur 10 (rires du public). Combien y a-t-il d'Alephs en tout ?

BdM : Sept.

RG : Comment s'appellent les trois premiers Alephs ?

BdM : L’Amour, la Volonté, l’Intelligence.

RG : Exact (rires du public). C'est pas vrai… On est rendu bas ! Ici, une très bonne
question quand même : quelle différence y a-t-il entre le bien et le bon ?

BdM : Grande différence entre le bien et le bon. Le bien est intelligent. Le bon est
sentimental et lié à l’activité astrale de l’Homme. Le bien est intelligent et le bien n’est pas
nécessairement bon.

RG : Le jour où à partir du verbe ça descend dans le vécu, c’est là que ça sert à quelque
chose ! Quels sont les moyens pour entrer en communication avec l’âme ?

BdM : Il n’y a pas de moyens. L’âme est toujours là. Il s’agit seulement d’ouvrir l’Esprit et
de substituer les mécanismes de l’ego qui retardent cette pénétration de l’énergie de l’âme
dans l’ego. Les gens ont, à un moment ou à un autre de leur vie, certaines sensibilités qui
leur permettent de rejoindre l’énergie de l’âme, mais l’ego est toujours là qui fait
interférence. 

C’est pour ça d’ailleurs la valeur des religions, la valeur de la prière, la valeur des
différentes méthodes de spiritualisation qui permettent à l’ego de se sensibiliser petit à petit
à cette énergie-là. Mais ce n’est pas la fin, c’est le début.

RG : Que signifie l’expression : le Feu sacré ?
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BdM : Le Feu sacré c’est la condition suprême de toute correspondance entre l’universel
matériel et l’universel absolu. Le Feu sacré, c’est la descente de l’énergie en rapport avec les
différents plans qui sous-tendent les exigences de l’Intelligence de ces Feux, selon la
conscience des individus et des races qui sont en évolution. Un Homme qui vit dans le Feu
sacré est un Homme qui est parfait. Être parfait ne veut pas dire être parfait. 

Être parfait veut dire avoir atteint un niveau d’harmonie entre l’ego et l’âme suffisamment
grand pour empêcher que l’ego s’astralise et retourne éventuellement vers la matière.

RG  : Sur quel plan se trouve le Christ ?

BdM : Le Christ est déjà sur le plan éthérique.

RG : Son corps glorieux, c'est ça ?

BdM : Mais oui.

RG : C’est ce que d’autres appellent le corps morontiel ?

BdM : C’est juste, mais il ne viendra pas sur la rue Ste Catherine (rires du public).

RG : Quand l’Esprit se réincarne-t-il ? Dans le fœtus ? À la naissance ? Au premier
cri ? Et je rajouterai au premier souffle de vie ?

BdM : L’ego, vous voulez dire !

RG : C’est ça. Ici est mentionné l’Esprit, alors…

BdM : Ce n’est pas pareil. Il y a une différence entre l’ego et l’Esprit, et l’âme. L’âme ne
s’incarne pas. L’âme, elle est constamment sur tous les plans en action. Elle est toujours
présente. L’âme est libre de l’espace. Mais l’ego lui s’incarne, et lorsqu’il est prêt, lorsque
le fœtus est prêt à sortir de l’enveloppe matérielle, c’est à ce moment-là que l’âme se fait
savoir et que l’ego est en évolution.

RG : Question pratique : l’avortement ?

BdM : Je n’y touche pas en public. Je ne parle pas de l’avortement en public parce que les
gens ne sont pas objectifs. Les gens ne savent pas par eux-mêmes suffisamment pour
pouvoir prendre la responsabilité de ce qu’ils feraient s’ils le savaient. Et au lieu de troubler
l’esprit des gens, il vaut mieux que les gens continuent à vivre leur vie selon les moyens
qu’ils ont à leur disposition, pour interpréter le phénomène selon leur conscience
personnelle et leur moralité.

RG : Et l’euthanasie dans le cas d’un cancéreux qui souffre, et qu'on sait qu’il va
inévitablement mourir ?
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BdM : C’est le même phénomène au niveau de l’euthanasie. L’Homme n’est pas prêt.
L’Homme moderne n’est pas prêt encore à pouvoir publiquement recevoir des données
concernant ce qui touche à la vie et à la mort et ce qui colore les activités de ceux qui sont
rapprochés de ces activités-là. Alors c’est pour ça que je ne parle pas d’euthanasie et de
l’avortement en public. Dans des séminaires personnels ça va, mais en public, ce n’est pas
bon.

RG  : Il y a une nuance ici qui serait intéressante à apporter, c’est la fausse couche. C’est
naturel ?

BdM : Oui, c’est naturel. Alors personne ne prend le blâme. Il n’y a pas de culpabilité
raisonnable. Il n’y a pas d’intervention directe de l’Homme, autrement dit le code moral
n’est pas touché.

RG : Mais sur le plan cosmique, est-ce qu’il y a eu un être incarné dans le fœtus ?

BdM : S’il y a fausse couche, c’est parce que les corps ont été mal construits. Et si les corps
sont mal construits, à ce moment-là ils ne peuvent pas suffisamment vibrer à l’énergie de
l’âme qui descend, et ils doivent être remplacés et reconstruits dans une autre incarnation.
C’est un mauvais job.

RG : On dit que les Hébreux sont le peuple choisi. Pourquoi est-il si lourd à s’élever
spirituellement ? Ne croit-il pas à la vie après la mort mais est plus attaché à tout ce qui est
matérialité ?

BdM : Le peuple hébreu a perdu la vision initiatique de ceux qui lui ont donné naissance
sur le plan spirituel et sur le plan occulte. Le peuple hébreu a perdu contact avec la destinée
de sa conscience raciale. Le peuple hébreu n’est plus dans le secret de ceux qui donnent aux
races le pouvoir de se reconnaître. Et automatiquementn toute race qui perd le droit et la
capacité de se reconnaître, éventuellement, tombe dans l’ignorance de son pouvoir matériel.
C’est une condition naturelle de la décadence spirituelle des races et de l’avortement
éventuellement des plans cosmiques liés à ces races.

RG : Le peuple hébreu choisi de Dieu sera abandonné par Dieu comme le Christ l’a été sur
la croix ?

BdM : Quand on dit que le peuple hébreu est choisi de Dieu, on ne veut pas dire que le
peuple hébreu est choisi de Dieu. On veut dire que le peuple hébreu a eu un mandat
quelconque sur le plan cosmique en relation avec l’évolution de la race humaine. On ne peut
pas se servir de Dieu à toutes les sauces. Le peuple hébreu a eu des contacts avec les
extraterrestres dans le passé et ce que vous appelez “Jéhovah” fait partie de ces contacts.

RG : Élohim aussi ?

BdM : Parlons pour le moment de Jéhovah. Je veux ajouter quelque chose. Je veux ajouter
que par le passé, il y a eu des confrontations entre les forces de l’Homme et les forces
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universelles cosmiques, les interplanétaires. Il y a eu aussi des unions pour le bénéfice de
l’Humanité, l’évolution de l’Humanité. Mais le plan de ces unions était caché à l’Homme, il
était connu des initiés qui entraient en contact avec eux. 

Mais tant que l’Homme est en involution et tant que l’Homme doit savoir de l’extérieur, il
est obligé d’absorber une certaine quantité de symboles pour qu’il puisse, avec le temps,
stabiliser l’évolution psychologique de sa race, et éventuellement, développer certaines
propensités pour le mystère de sa race. Et c’est ce qui a donné au peuple hébreu la qualité
qu’il possède. 

Mais à un certain moment lorsque la conscience de la race est trop éprouvée, dans ce sens
que la race n’est pas capable de soutenir le regard intérieur de ceux qui travaillent sur les
autres plans pour l’éduquer et lui donner une certaine évolution dans le temps historique,
cette race au niveau de la conscience perd de sa vision intérieure, et éventuellement elle
tombe vers le matérialisme. 

Il ne faut pas toujours parler de Dieu lorsque l’on parle de religions. Il y a beaucoup d’autres
choses dans le Cosmos, les mondes sont tellement vastes, et les conditions, les relations
entre les races planétaires et les forces intelligentes dans l’évolution nous donnent sur le
plan humain, à cause de la myopie de notre savoir, des symboles qui, pour nous autres,
deviennent souvent absolus, mais qui en réalité, ne sont que des symboles relatifs à être
éventuellement changés pour d’autres symboles plus absolus.

RG : D’après vous, qu’est-ce qui pourrait être le pire châtiment pour l’être humain dans
son évolution ?

BdM : Le pire châtiment de l’être humain, c’est la destruction de l’âme. La pire peine de
l’être humain, c’est l’activité qui régit son retour à l’astral après le suicide. La pire peine,
parce qu’il est prisonnier du temps pendant une très longue période et ne peut pas voir le
moment où il pourra en sortir, et en général il est resitué avec des ego qui sont de très basse
trempe, de là, la grande souffrance. Et le pire châtiment, c’est la destruction de l’âme, mais à
ce moment-là, l’ego n’est pas impliqué.

RG : Bobby Sands ?

BdM : C’est le suicide !

RG : Le Christ ?

BdM : Il ne faut pas comparer un initié avec un autre. Un initié est régi par des vibrations, il
n’obéit qu’aux vibrations et en obéissant aux vibrations, il est dans la Loi de l’Esprit, de la
Volonté, de l’Amour. Il est incapable de mal, ni sur le plan personnel ni sur le plan
cosmique, et il est incapable de karma parce qu’il n’a pas de personnalité. Le Christ était
dans sa conscience prépersonnelle, c’est pour cela qu’on dit souvent de lui qu’il a vécu sur
le plan matériel, l’effusion. Et toute effusion est sous-tendue par un lien parfait entre le
cosmique absolu et l’incarnation matérielle.
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RG : Y en a-t-il eu d’autres que le Christ ?

BdM : Il y a eu beaucoup d’initiés.

RG : Des noms ?

BdM : Il y en a eu beaucoup d’initiés !

RG : Ceux qu’on nomme des saints, St Jean de la croix ?

BdM : Les saints ne sont pas des initiés. Les saints sont des êtres qui vivent un certain
karma pour spiritualiser la conscience de l’âme en relation avec l’ego qui n’est pas encore
défini.

RG : Bouddha ?

BdM : Bouddha, c’était un initié, mais dans un sens autre qu’on le comprend. Bouddha
c’était un mystique, c’était un initié… Pour moi, le mot initié veut dire une chose qui n’est
pas ce que les gens comprennent. Un initié, c’est un être qui n’a pas de libre arbitre, qui est
libre. C’est un être qui a fait le don de sa personnalité pour qu’il se fasse entre lui et les
plans supérieurs, un canal. C’est ça pour moi la définition d’un initié.

Par contre il y a des maîtres, les maîtres sont des êtres qui ont la faculté de sentir en eux la
spiritualité à un très haut niveau et de donner à l’Homme par des mots, la qualité mentale de
cette spiritualité. Il y a une grande différence entre les maîtres et les initiés. 

Les maîtres ont leur personnalité, ils ont le droit de garder leur personnalité, ils ne perdent
pas le libre arbitre. Mais les initiés doivent perdre le libre arbitre, ils doivent faire le don de
la personnalité, parce que c’est la seule condition qui permet à un être de devenir un être
descendant et d’assumer la tâche totale de son mandat sur une planète, sans reprocher à ceux
avec lesquels il travaille, la souffrance dont ils sont victimes.

RG : On parlait tantôt quel était le pire châtiment pour l’Homme. Maintenant quel serait le
plus grand cadeau, si on veut ?

BdM : Le plus grand cadeau, comme vous l’appelez, pour l’Homme, c’est la conscience. La
conscience, c’est l’état d’esprit qui permet à l’Homme d’être libre et d’avoir accès à des
mondes parallèles à la matière, et éventuellement de développer le pouvoir de la Volonté
qui provient de l’âme et qui lui permet d’immortaliser son corps matériel afin de pouvoir
travailler sur d’autres plans et d’autres mondes. 

La conscience, c’est la finalité de l’Homme et la conscience est le point le plus total de
l’Homme. C’est dans la conscience universelle que l’Homme devient total. C’est dans la
conscience universelle que l’Homme cesse d’être Homme et qu’il devient ce qu’on appelle
Surhomme, autrement dit qu’il appartient à une autre race et qu’il n’est plus déterminé dans
ses actions, dans ses activités, par les Lois qui régissent l’évolution de la civilisation.
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RG : L’état d’illumination ? Le nirvana…

BdM : L’illumination, le nirvana, fait partie de l’actif spirituel de ceux qui s’engagent dans
la voie du mysticisme, et toute illumination forme autour de l’âme une couche d’énergie très
difficile à détruire. C’est pour ça que ceux qui persistent dans l’évolution vers le nirvana et
qui s’introduisent dans les plans profonds de cette énergie, éventuellement deviennent de
très grands maîtres.

Mais à un certain moment les maîtres doivent cesser d’être des maîtres et devenir des êtres
totalement libres de la forme, c’est-à-dire qu’ils doivent passer la septième initiation et
devenir des êtres descendants, et sortir totalement de la spiritualité qui a servi auparavant à
l’évolution de leurs corps supérieurs. 

Le nirvana, on en parle beaucoup du nirvana, parce qu’on est à l’époque encore où la
spiritualité de l’Homme est en effervescence. Et l’Homme verra un jour que le nirvana est
une autre illusion du mental supérieur de l’ego qui cherche à s’approprier des valeurs
transcendantales concernant l’éblouissement de l’âme, lorsque l’âme pénètre les couches
supérieures de l’ego par le biais de la conscience astrale.

RG : Est-ce une séance d hypnotisme collective ?

BdM : Est-ce quoi ?

RG : Une séance d hypnotisme collective ?

BdM : Ce qui se passe ici ?

RG : Oui (rires du public).

BdM : Ce qui se passe ici, c’est un rapprochement entre mon Esprit et l’Esprit de ceux qui
sont dans la salle. Et ceux qui ont suffisamment de sensibilité, qui ont suffisamment de
centricité, qui ont suffisamment de réalité personnelle, peuvent facilement comprendre ce
que je dis sans nécessairement pouvoir interpréter ce que je dis par le biais de leur intellect.

RG : Mais c’est un peu comme en hypnose, c’est ce que vous dites souvent : vous ne vous
souviendrez pas exactement des mots que j’ai utilisés, de ce que j’ai dit, mais il va vous
rester un… 

BdM : Les gens ne se souviennent pas de ce que je dis parce que je ne parle pas à l’intellect.

RG : Une question d’ésotérisme. Chaque cycle voit briller son avatar, son maître, un grand
réalisé. Est-ce que celui de la nouvelle ère est prêt de se manifester ? Est-ce que celui,
l’avatar – on appelle un avatar une entité cosmique qui descend sur la Terre – est prêt de
se manifester ou devons-nous le reconnaître chacun en soi ?
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BdM : La réponse est là. Et oui.

RG : Que pensez-vous de l’astrologie ? De la magie ? De toutes les “gigies” ? (rires du
public).

BdM : Toutes les sciences ésotériques de l’Homme font partie de la connaissance du passé
et font partie de l’expérience passée. L’astrologie, c’est une science intéressante. Je n’ai rien
contre l’astrologie du moment que l’Homme puisse se servir de l’astrologie comme un outil,
au lieu d’être contrôlée par la valeur symbolique qu’elle prononce. 

L’astrologie, si elle est vécue au niveau conscient, elle devient un outil, mais c’est à
l’intérieur de l’Homme dans le profond de lui-même qu’il voit, et il ne se sert que de la
symbologie pour expliquer ce qu’il voit. Mais dès que l’ego est enraciné dans des formes
telles que l’astrologie ou les formes de magie, il substitue à sa réalité intérieure une réalité
qui est spirituelle, ou une réalité qui souvent est liée à des forces qui vont contre l’évolution
de l’Homme. 

L’Homme n’a pas besoin d’astrologie pour connaître l’avenir ou pour connaître un autre
Homme. Il a simplement à savoir. Et s’il sait, à ce moment-là il n’a plus besoin de l’outil.
L’astrologie, ça fait partie de l’évolution ancienne de l’Homme. Dans l’avenir, l’astrologie
sera remplacée par autre chose, mais elle ne servira pas à ceux qui sont dans le corps
morontiel.

RG : Bernard utilise des termes des fois qu’on retrouve dans la Cosmogonie d’Urantia.
Que pensez-vous de la Cosmogonie d’Urantia et aussi des termes qu’on entend chez Sri
Aurobindo comme le supramental ? Alors que pensez-vous de la Cosmogonie d’Urantia,
puis par extension de Sri Aurobindo ?

BdM : J’ai toujours dit que la Cosmogonie d’Urantia, c’est un grand livre, mais la
connaissance n’est pas dans les livres, et qu’il faut le lire lentement, pas avec l’intellect pour
ne pas faire une mauvaise digestion. Et Sri Aurobindo c’est un grand bonhomme, c’est un
grand être, c’est un grand maître. C’est un type qui a vu déjà, qui a senti et qui a essayé
d’expliquer, et qui a même très bien expliqué le phénomène de la venue de la conscience
supramentale sur la Terre.

Sri Aurobindo, c’est un des grands hommes qui a foulé le sol de notre planète. Souvent,
j’emploie des mots qui ont été développés par ces Hommes parce que les mots qu’ils ont
développé sont précis, et ils veulent dire exactement ce que je veux dire. Inutile d’employer
des termes nouveaux pour créer plus de confusion dans l’Esprit de l’Homme.

RG : Puis Mikhaël Aïvanhov ?

BdM : Un autre grand bonhomme. Un autre grand bonhomme qui, un jour… Un grand
bonhomme ! Très grand bonhomme !

RG : Madame de Sergerie ?
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BdM : Madame de Sergerie, c’était aussi une grande dame, mais qui n’avait pas terminé
son évolution et qui devait découvrir la réalité de l‘information derrière la qualité
psychologique du monde des esprits. Nous devons en tant qu’Hommes comprendre le
monde des esprits d’une façon parfaite. Nous devons en tant qu’Hommes comprendre les
Lois du mensonge cosmique parfaitement. 

Et nous devons, en tant qu’Hommes, être supérieurs en Intelligence au monde des esprits,
c’est la Loi de l’Homme nouveau. Et il y a seulement une façon pour l’Homme de
développer, de dépasser les Lois de l’Intelligence du monde des esprits qui sont sous-
tendues par le mensonge cosmique… (Coupure enregistrement).

RG : La maladie mentale ?

BdM : La maladie mentale, c’est la dernière des maladies. La maladie mentale sera la
confrontation, le résultat de la confrontation entre l’ego de l’Homme et des vibrations que
l’Homme ne pourra pas comprendre et ne pourra pas supporter. Et à cause de son ignorance,
l’Homme, astralement, empirera son état d’esprit parce qu’il croira à ce qu’il voit.

RG : Qu’il voit par les yeux du corps ou par les yeux de l’Esprit ? Les rapports sociaux, les
divorces, la drogue etc…

BdM : Ça fait partie du bouillonnement de tous les troubles personnels que doit vivre
l’Humanité parce que l’Homme est en grand changement. L’ego de l’Homme aujourd’hui
est en évolution rapide, mais il n’est pas capable d’absorber l’énergie qui détermine cette
évolution. Et automatiquement il y a des ruptures, il y a des discordances. 

L’Homme doit dépasser le niveau de son ego personnel pour entrer dans la conscience de
son ego prépersonnel pour avoir accès à son Esprit, au lieu d’être influencé par des rapports
entre les Hommes qui sont fondés sur une conscience astrale qui n’est pas ajustée à une
conscience supramentale. C’est pour ça que les Hommes souffrent. La souffrance vient de
l’ignorance de l’Homme. 

Je ne parle pas de l’ignorance académique, parce qu’il y a des académiciens qui sont aussi
ignorants que ceux qui n’ont pas… Mais je parle de l’ignorance de l’Homme, l’incapacité
de savoir par lui-même, l’incapacité de vivre au niveau de sa propre Volonté. L’Homme ne
vit pas dans sa volonté, il vit dans la volonté des forces, des impulsions qui assujettissent
son astral et conditionnent son corps de désir. 

L’Homme est totalement un être qui est prisonnier de son libre arbitre. Lorsque l‘Homme
n’aura plus de libre arbitre, il sera un agent libre, et à ce moment-là il sera libre de la
souffrance qui découle de l’ignorance.

RG : Pourquoi au début de la création, l’Homme a été créé ? Si l’Esprit n’avait jamais été
créé, il n’y aurait pas eu d’involution ? Pourquoi est-ce que le Dieu que nous connaissons,
le plus bas des dieux a-t-il créé des êtres imparfaits ? En résumé : pourquoi la création ?

BdM : D’abord lorsqu’on se demande une question, c’est que l’on pense. Si on pense, on a
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des troubles parce que le phénomène de la question, le phénomène du pourquoi est un
phénomène qui fait partie de l’ego. Et l’ego doit dépasser cet état d’esprit. Et lorsque l’ego
aura dépassé cet état d’esprit, toutes les questions qui viennent à l’ego n’existeront plus pour
lui et il sera automatiquement dans la connaissance. Et lorsque l‘Homme est dans la
connaissance il n’est plus intéressé à la connaissance parce qu’il n’a plus à chercher à
s’abreuver de la connaissance.

Alors je réponds à cette question de cette façon pour faire comprendre à la personne qui me
la pose, ou à d’autres qui auraient pu me poser des questions parallèles que, tant qu’on a des
questions, on a des questions. Et quand on n’a plus de questions, on n’a plus de questions et
on est bien. On a la paix dans l’Esprit et on vit, sur le plan matériel ou sur d’autres, mais on
vit ! Mais tant qu’on a des questions, on existe.

RG : Le soleil noir, quand pensez-vous qu’il entrera en action, je vous la lis textuellement :
j’aimerais savoir quand viendra-t-il le temps du soleil noir ? Pouvez-vous me dire les
années ? Certains me disent en l’an 1982. Merci.

BdM : Si les gens pouvaient apprendre une fois pour toutes à cesser de se casser la tête, ils
vivraient une vie plus paisible.

RG : Si vous connaissez les enseignements d’Eckankar, qu’en pensez-vous ? Ils rejoignent
un peu votre vision de l’évolution que vous nous présentez.

BdM : J’ai déjà dit que le mouvement “Eckankar” est un très bon mouvement. C’est un
mouvement dont le cœur est grand, mais dont le corps commence à s’appauvrir, mais le
cœur est grand, il est bon, il y a une bonne vibration dans ce mouvement. 

Ce sont les Hommes qui nuisent à ce qui est bon parce que les Hommes ont de l’ego, ils ont
de l’ego spirituel, ils ont de l’orgueil spirituel. Il n’y a rien de plus triste que de voir des
gens qui sont trop spirituels, qui souffrent de leur spiritualité, et qui projettent autour d’eux
l’odeur de l’orgueil spirituel. Mais le mouvement lui-même, il est grand, c’est un beau
mouvement, c’est un grand mouvement. Et comme je dis, ce sont les Hommes qui le
décomposent. 

Et remarquez une chose, que toutes les gnoses, que toutes les philosophies, même si ces
philosophies sont données à l’Homme à partir du monde des esprits, contiennent des
formes. Et les formes créent des séparations entre les Hommes car les formes s’appliquent
aux personnalités des Hommes, et que les Hommes un jour doivent être au-delà de leur
personnalité afin de pouvoir vivre leur vie d’une façon totalement universelle, totalement en
dehors de la forme qu’ils visent et qui les rejoint tous, de quelque nation qu’ils soient, sur le
plan de l’âme. Et à ce moment-là les mouvements ne sont plus nécessaires.

RG : Que pensez-vous de la vague des faux prophètes, on les mentionne même dans la
Bible : méfiez-vous des faux prophètes ?

BdM : C’est essentiel.
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RG : Oui, mais comment les reconnaître ?

BdM : Par soi-même. Ce n’est pas par les faux prophètes que vous allez reconnaître les
faux prophètes ! Un vendeur de pommes ne va pas vous dire qu’elles sont pourries ! C’est
par l’intérieur que l’Homme découvrira ceux qui sont réels et ceux qui ne le sont pas. C’est
sa seule sécurité, il n’y en a pas d’autre. 

Si vous cherchez des sécurités à l’extérieur de vous-mêmes, vous vous mettez l’œil dans le
doigt et l’autre dans l’œil ! (rires du public). Par soi-même ! C’est par soi-même qu’on doit
savoir ! On ne peut pas demander l’opinion d’un autre, c’est par soi-même. 

C’est pour ça, d’ailleurs, que la conscience supramentale, ce n’est pas facile, parce que l’ego
est obligé de passer par des étapes, et des étapes, et des étapes, et des étapes qui l’amènent
éventuellement à pouvoir absorber l’énergie de l’âme d’une façon totalement intransigeante.
Parce que la pénétration de l’énergie de l’âme dans l’ego, ce n’est pas un délice pour l’ego,
ce n’est pas facile pour l’ego, et lorsque cette énergie pénètre, les corps s’ajustent. 

Et c’est avec le temps que l’ego peut être en équilibre vibratoire avec cette énergie et ne plus
souffrir de cette énergie, et à ce moment-là il sait. Et lorsqu’il y a raison de voir clair à
travers une situation, pour lui ça devient facile et instantané. Alors les faux prophètes, le
phénomène des faux prophètes fait partie de l’expérience de l’Homme et c’est à l’Homme
de découvrir qui il est lui-même pour savoir qui ils sont.

RG : Vous mettez les gens en garde contre les révélations venues de sources psychiques.
Parlez-vous des informations données par des médiums, des voyants ?

BdM : Toute source psychique est sujette à la manipulation de l’Esprit de l’Homme. Toute
relation entre l’Homme et les mondes de l’esprit, les mondes de l’ego, le monde spirituel, le
monde astral, toute relation est dangereuse pour l’Homme, parce que l’Homme n’est pas
capable par lui-même de savoir si l’information qu’il reçoit est réelle ou ne l’est pas. Il y a
seulement une façon pour l’Homme de savoir si telle information est réelle ou non, et c’est
par le plan de l’âme. C’est par l’âme ! Ce n’est pas par le monde des esprits. 

J’assure que tous ceux qui reçoivent de l’information du monde des esprits se retrouveront
un jour devant eux-mêmes et verront que le monde des esprits servait à leur évolution
spirituelle, mais ne servait pas à leur donner ou à leur faire comprendre, ou à leur faire
savoir telle ou telle chose. Ça fait partie de l’illusion de l’ego, de l’illusion spirituelle de
l’ego. L’ego est assoiffé de savoir et il s’en remet au monde des esprits. 

Le monde des esprits, c’est le monde de l’Homme en dehors de la matière. Les esprits ont
leur personnalité, ils sont aussi faux qu’ils l’étaient avant de venir sur la Terre. Autant il y a
de bons Hommes il y a de bons esprits. Autant il y a de mauvais Hommes il y a de mauvais
esprits. 

Et tant que vous ne pouvez pas voir dans les yeux de celui qui vous parle, vous ne pouvez
pas savoir ce qu’il trame contre vous. On ne peut pas se fier au monde des esprits ! C’est
une des grandes illusions de l'Homme du vingtième siècle et c’est une des grandes illusions
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du spiritisme du vingtième siècle. 

Si l’Homme a une âme, si l’Homme a accès à l’énergie de l’âme, si l’Homme par le biais du
supramental peut entrer en communication mentale avec l’ajusteur de pensée qui fait partie
de sa conscience supérieure, pourquoi l’Homme passerait par le monde des esprits qui est
souvent contaminé à un point tel que si l’Homme le savait, il en serait totalement
abasourdi ?! 

Le psychisme retarde l’évolution de l’Homme sur le plan de sa conscience personnelle, mais
il avance l’évolution de l’Homme sur le plan psychologique. Mais concernant la liaison
entre l’ego et l’âme, le psychisme retarde l’évolution de l’Homme, parce qu’il fait plaisir à
l’ego. Et dans l’évolution de l’Homme, dans la rencontre entre l’ego et l’âme, entre l’ego et
les plans de la Lumière, il n’y a pas de contradiction, et dans la relation entre l’ego et
d’autres ego, que ce soit sur le plan matériel ou que ce soit sur le plan astral, il y a toujours
des contradictions parce que les deux plans sont imparfaits.

RG : Je subis présentement une montée de conscience en discernant par le biais de l’écoute
de vos cassettes à un rythme de plus en plus rapide, pourriez-vous m’indiquer dans quelle
direction je m’en vais ? Que se passera-t-il demain et après-demain ? Merci pour tout. Il y
a des gens qui ont toutes les cassettes qu’ils écoutent en faisant la vaisselle, qu’ils
écoutent…

BdM : Écoutez les cassettes sans essayer de les comprendre au niveau de l’intellect. Les
cassettes ne sont pas adressées pour vos intellects, elles sont adressées pour vous. Votre
intellect ne fait pas partie de vous. Votre intellect fait partie des autres autour de vous. Les
cassettes sont adressées à vous, et le “vous” auquel s’adresse les cassettes est un “vous”
totalement impersonnel, dont un jour vous reconnaîtrez peut-être le visage. 

Et à ce moment-là vous verrez que vous saviez beaucoup de choses, mais que vous n’étiez
pas prêts à vous en rendre compte parce que l’intellect bloque. Si vous écoutez les cassettes,
allez-y mais pas avec l’intellect. Ne vous occupez pas de demain, de la semaine prochaine,
occupez-vous de tout de suite. 

RG : Vous parliez des êtres sur les différentes planètes, pas sur le plan physique là, mais
comment sont les êtres sur la planète Saturne ? Les entités plutoniennes sont-elles négatives
au corps physique ?

BdM : Sont-elles quoi ?

RG : Néfastes au corps physique ?

BdM : Elles sont négatives au corps mental de l’Homme et au corps astral de l’Homme.
Elles ont une influence sur ces deux corps.

RG : Il y a des gens – n’oubliez pas, Bernard – qui viennent ici pour la première fois. Donc
voici la question : vers quelle année ce grand bouleversement des grandes révélations doit-
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il arriver ? Vous avez déjà répondu à ça dans d’autres conférences…

BdM : Même si les gens sont ici pour la première fois, ça ne change pas mon point de vue.

RG : Non, mais c’est qu’eux, ils veulent l’entendre.

BdM : Ce n’est pas ma faute. Moi, je dois parler ce que je dois parler !

RG : Alors en quelle année ?

BdM : Je ne parle pas… Quand bien même les gens me demanderaient des années ! Ne me
demandez pas des années, je ne parle pas des années.

RG : C’est la réponse…

BdM : J’essaie de faire comprendre aux gens de voir les choses d’une autre façon, alors tout
ce qui touche à la curiosité de l’ego, puis quelle année il y aura un tremblement de terre,
puis quelle année San Francisco va tomber dans l’eau… Les gens sont des vrais…
Comment est-ce qu’on dit ?… Masochistes ! 

Il y a des gens qui se plaisent de savoir quand ça va sauter New York ! Mais si on vous dit
que vous serez à New York dans ce temps-là, ça ne vous plaira pas. Il ne faut pas vivre du
malheur des autres. Il s’agit d’être conscient. Quand on est conscient, ça n’a pas
d’importance quand est-ce que ça va sauter. Au moins vous ne serez pas là dans le temps.
C’est ça le message que je veux faire comprendre.

RG : La méditation peut-elle aider l’Homme justement à découvrir les plans de
conscience ?

BdM : Oui, la méditation c’est un outil extrêmement viable qui est très bon, qui permet à
l’Homme de ralentir un peu l’influence de son corps astral sur son corps mental, qui le met à
l’écoute de lui-même. C’est très bon du moment que les Hommes comprennent que ce n’est
pas la fin ! La fin viendra toujours d’en haut.

Ce qui vient de l’ego, les efforts de l’ego de l’Homme, les efforts au niveau de l’ego pour se
spiritualiser, ça, c’est bon. Ça fait partie de l’expérience de l’Homme, et c’est bon du
moment que l’Homme sait qu’un jour – lorsque cette étape sera terminée – il y aura une
autre étape une autre étape… De la Conscience Pure vient d‘en haut dans leur temps à eux,
et non dans votre temps à vous. Alors d’ici à ce temps-là, la méditation, c’est très salutaire,
mais c’est comme n’importe quoi, il y a des gens qui font des abus dans tout.

RG : La méditation transcendantale avec les mantras, est-ce que ça aide à quelque chose ?

BdM : Tout aide. Mais le problème avec les mantras, c’est que les mantras peuvent devenir
éventuellement une béquille. Ce que je crains pour l'Homme, c’est qu’il développe toujours
une béquille de ce qu’on lui donne pour aider à son évolution spirituelle, la fameuse
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béquille. Et moi je sais que la béquille de l’Homme sera détruite lorsque les énergies
descendront dans l’ego. Ça, c’est une garantie absolue que je vous donne, et je le sais par
expérience. 

Toute béquille, toute béquille sera détruite parce que les béquilles font partie des formes et
le contact entre les plans de la lumière, qui sont en dehors de la forme, et l’Homme, c’est un
contact qui est absolu. L’ego n’a plus de jeu. L’ego ne peut plus jouer parce que l’ego à ce
moment-là doit devenir un canal. Alors automatiquement s’il doit devenir un canal, tout ce
qui peut obstruer ce canal, même si c’est bon à un certain moment, à un certain moment ça
ne sert plus.

TOUT ce que fait l’Homme pour se spiritualiser, pour avancer, pour chercher, ça fait partie
de son expérience, et lorsque le temps vient pour cet Homme de vivre la connexion, à ce
moment-là TOUT saute ! Alors en attendant continuez à vous accrocher après les murs. 

Je ne peux pas vous parler d’une façon sympathique puisque je ne suis pas un être
sympathique. Mais je peux vous parler d’une façon précise, parce que je suis un être précis,
pour vous permettre d’aller plus vite, pour vous permettre de comprendre des choses qui,
souvent, prennent des années et des années, et des années, avant qu’on le réalise. 

Ce que l’Homme apprend d’en haut ce n’est pas ce qu’il a appris d’en bas. C’est l’opposé,
ce que j’appelle la destruction des formes, c’est totalement l’opposé. C’est pour cela que
très peu d’Hommes pourront vivre cette expérience sur la Terre.

RG : Pour atteindre le plan de l’âme, l’Homme doit-il, comme le disait Socrate : Se
connaitre lui-même, et par là étudier les plans de la nature minérale, végétale, animale en
lui par la connaissance intime de ces espèces ?

BdM : Lorsque l’Homme sera dans la connaissance de lui-même, il pourra étudier ces plans
de par lui-même effectivement. Parce que lorsque l’Homme se connaît lui-même, il est dans
la connaissance de la conscience. Et lorsqu’il est dans la connaissance de la conscience il a
accès aux plans de la conscience. Le plan minéral c’en est un, le plan végétal c’en est un, le
plan animal c’en est un autre, le plan de l’Homme c’en est un autre. Mais l’Homme doit être
dans sa propre conscience interne, et à ce moment-là le monde lui devient totalement visible
et totalement compréhensible. Il n’a plus besoin de science matérialiste.

RG : Définir la pensée, c’est quoi penser ?

BdM : Définir la pensée ? La pensée, c’est un mécanisme qui est imposé au corps mental de
l’Homme pour permettre à son ego de croire qu’il a un libre arbitre. La pensée, c’est un
phénomène cosmique dans l’Homme dont il ne connaît pas encore les Lois, dont il ne
connaît pas les causes et dont il ne connaît pas aussi les déformations. 

L’énergie part d’en haut et elle descend sur les plans de l‘Homme, et lorsqu’elle arrive dans
le mental inférieur de l’Homme, cette énergie est déformée. Elle n’est plus la même. Elle est
dégradée de sorte que la pensée de l’Homme n’est plus pure, elle est colorée par son
émotion. Et de cette émotion, l’Homme tire toutes les conclusions qu’il veut de la vie et de
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la philosophie de la vie et de la psychologie de la vie, et il vit à l’intérieur de cette forme et
c’est ce que j’appelle de l’ignorance. 

Lorsque cette pensée n’existe plus, lorsque cette pensée a été détruite, parce que la vibration
a changé le corps mental de l’Homme pour qu’il se serve de son corps mental supérieur, au
lieu du corps mental inférieur, à ce moment-là la vibration descend. Elle est précise, elle est
juste, et l’Homme sait avec précision et justesse ce qu’il a à savoir. Et toutes les conditions
de sa pensée antérieure, de sa pensée subjective, de sa pensée personnelle n’existent plus
parce qu’il n’est plus dans la pensée subjective, il est dans la communication universelle, il
“communique avec”, il n’a plus à penser. 

Quand tu communiques avec, tu n’as plus à penser ! D’ailleurs vous le faites avec “Bell
Téléphone”. Quand vous êtes paresseux qu’est-ce que vous faites ? Vous demandez à une
opératrice. Vous demandez : “donnez-moi tel numéro, tel numéro” et elle vous le donne au
lieu de chercher, chercher… L’Homme doit faire comme ça. 

L’Homme doit commencer à communiquer avec le “Bell Téléphone” sans payer quarante
cents. Ah ! Mais il doit le payer... Quarante cents ! Parce que dans le processus d’ouverture
du centre mental supérieur il y a un prix à payer. Et effectivement c’est quarante cents,
“Bell” a raison. La pensée, c’est un phénomène nécessaire à l’involution de l’Homme, il
était nécessaire dans le passé. 

Durant la période des Atlantes, les Atlantes ne pensaient pas, les Atlantes vivaient dans leur
conscience astrale. Ensuite est venu l’Homme après les Atlantes – la race arienne – où la
faculté de penser s’est développée. Mais à chaque fin de cycle, les Hommes s’imaginent
toujours que là où ils en sont rendus, c’est la fin de tout. Alors, il y a eu des Atlantes qui se
sont imaginés que là où ils en étaient rendus, c’était la fin de tout. Ils se sont aperçus du
contraire. 

Et à la fin du vingtième siècle l’Homme aussi croit que là où il en est rendu avec sa science,
sa technologie, sa faculté de penser, sa faculté analytique, c’est la fin de tout. Ce n’est pas la
fin de tout, c’est la fin d’un cycle ! Et ensuite il y a un autre cycle où l’Homme n’a plus
besoin de penser, l’Homme n’a plus besoin de mémoire personnelle parce qu’il a une
mémoire universelle. 

À ce moment-là, c’est un autre cycle. Et ensuite ce cycle atteint deux-mille-cinq-cents ans, il
est détruit encore, et vient encore une autre race. Et cette race aussi, celle qui venait avant
elle, croit que c’est la fin de tout. Ce n’est pas la fin de tout. La sixième race de l’Homme
croira que c’est la fin, et elle s’apercevra que ce n’est pas la fin. Et viendra ensuite la
septième race de l’Homme où l’Homme pourra projeter dans l’espace ses pensées et les
matérialiser. Et ce sera la fin de l’évolution de la septième race sur la Terre. 

Alors il y a des cycles. Il est temps que les gens commencent à comprendre qu’on n’a pas à
se prendre au sérieux avec nos pensées parce que nos pensées ne découlent pas de NOUS-
MÊMES ! Nos pensées viennent d’autres plans, mais elles sont dégradées et elles nous
donnent la coloration de nous-mêmes. Elle est là l’explication partielle du phénomène de la
pensée que je donne dans les séminaires, pour faire comprendre aux gens ce que veut dire

551



l’illusion de la pensée subjective. 

Et c’est lorsque l‘Homme a compris… D’ailleurs, ça, c’est intéressant parce que l’Homme
ne peut pas commencer à évoluer vers le supramental tant qu’il n’a pas commencé à
comprendre l’illusion de la pensée subjective. Parce que lorsqu’il a commencé à
comprendre cette illusion, c’est là que commence à descendre en lui l’énergie de l’âme, et à
se manifester dans son mental supérieur une vibration qui permet la construction de son
mental supérieur, et qui lui enlève petit à petit les facultés subjectives de son esprit
antécédent. Alors la pensée doit être redéfinie parce que l’Homme ne sait pas ce que veut
dire le mot pensée.

RG : On a parlé de l’influence des autres planètes, des êtres sur d’autres planètes qui
influencent la Terre. Mais quel est le rôle de la planète Terre par rapport aux autres ?

BdM : La planète Terre aura un rôle important dans l’évolution de la galaxie lorsque
l’Homme aura développé son corps morontiel. Les êtres qui sont en évolution, les autres
races qui sont en évolution dans la galaxie ont besoin d’une substance nouvelle et cette
substance nouvelle fait partie de l’amour que possède l’Homme. L’Homme possède
l’amour. L’Homme est dans l’amour, mais l’Homme ne connaît pas l’amour. Il ne peut pas
réaliser l’amour et il ne peut pas vivre de l’amour, il ne peut pas créer avec l’énergie de
l‘amour parce qu’il n’a pas l’intelligence suffisamment développée. 

Lorsque l’Homme aura l’intelligence suffisamment développée, il pourra se servir de
l’énergie de l’Amour, et à ce moment-là créer un pont entre la planète Terre et les autres
planètes, afin de permettre qu’un jour, la hiérarchie puisse renverser le temps pour que se
termine l’évolution du système solaire tel que nous le connaissons. C’est le but, la fonction
de l’Homme en relation avec les autres planètes. 

Mais comme la galaxie ne peut pas être fracturée dans son évolution, elle peut être amenée à
un taux de vibration suffisamment grand qui nécessite la collaboration d’une race
particulièrement choisie pour ce travail. Et c’est l’Humanité. Et l’Homme ne peut pas
travailler avec ces forces tant qu’il n’a pas conscientisé ses corps. C’est pourquoi la Terre a
une grande importance sur le plan cosmique. Mais tant que l’Homme n’aura pas réalisé par
lui-même la nature de son savoir et qu’il n’aura pas substitué à son ego, son Esprit, il sera
incapable de commencer ce travail.

C’est pourquoi les extraterrestres ont besoin de l’Homme pour changer l’orientation de leur
vision parce que les extraterrestres ont quatre facultés principales. Ils ont la faculté de
connaître tous les temps, mais ils sont incapables de voyager dans le temps en relation avec
la faculté de leurs connaissances. C’est pour ça qu’ils sont obligés de se servir de cerveaux,
que vous appelez “les cerveaux électroniques”, très avancés, qui enregistrent instantanément
dans l’éther les fonctions des races qui sont en évolution. 

Mais il leur manque une faculté, il leur manque la faculté de pouvoir enregistrer l’amour de
l’Homme. Et tant qu’ils ne seront pas capables d’enregistrer la faculté de l’Amour de
l’Homme, ils seront incapables de puiser dans la conscience de la planète suffisamment
d’énergie pour changer l’orientation de leur temps, et donner à leur temps une verticalité qui
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fera d’eux éventuellement des êtres suprêmes. 

Et ce secret des extraterrestres est un secret qui sera dévoilé dans les conclaves
interplanétaires, lorsque l’Homme sera suffisamment puissant pour retarder l’ingérence de
ceux, de ces extraterrestres, qui veulent contrôler l’évolution de la galaxie et empêcher que
se développent et se diffusent dans la galaxie des armes vibratoires trop puissantes. 

Si nous avions l’occasion de parler sur un plan d’égalité avec monsieur Miguères,  le
contact extraterrestre qu’il a vécu, nous serions en position en tant qu’Hommes, moi et lui,
de faire connaître sur la table de l’expérience, les raisons pour lesquelles les extraterrestres
sont intéressés à venir sur la planète Terre. Et les raisons ne sont pas connues de l’Homme,
mais les raisons sont connues de l’âme de l’Homme.

C’est pourquoi l’Homme doit entrer un jour dans la conscience de son âme pour
comprendre les plans de l’évolution cosmique. “Trop petit”, ni “trop grand”, l’Homme ne se
mesure pas à son passé, l’Homme se mesure à son demain, et son demain est dans le temps
où l’âme est prête à entrer en fusion avec ceux qui sont dans la Lumière. 

C’est là que l’Homme, la race humaine, aura le “droit d’aîné” comme les races qui évoluent
dans d’autres galaxies. On ne peut plus se permettre en tant qu’Hommes, je dis en tant
qu’Hommes – en tant que race humaine – d’être influencés de l’extérieur.
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L’Apocalypse de Saint-Jean BdM-RG (25A et 25B) - juillet 1981
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

25A - L’APOCALYPSE DE SAINT-JEAN

Richard Glenn (RG) : Bonsoir. Le mois dernier, ça s’intitulait “Les Temps des
Révélations”, ce mois-ci ça s’intitule “L’Apocalypse”. J’ai bien pensé que la prochaine, ça
serait : “La fin des Temps” – en partie – mais Les Temps des Révélations et L’Apocalypse
c’est très semblable. Et je sais que vous avez sursauté lorsque vous avez appris qu'on
parlerait encore de ces choses que tout le monde aime parce que ça donne des “thrill”
(sensations fortes), l’angoisse. 

Et quand on lit le texte de l’Apocalypse, on s’aperçoit qu’on ne comprend rien, c'est tout
des symboles, c'est tout des mythes. On peut faire deux choses. Ou on survole ce qu’est
l’Apocalypse à travers le texte – je l’ai ici – ou au départ, on écoute ce que Bernard a à
nous dire sur ces connaissances qui ont été transmises sur l’île de Patmos à un type qui
était retiré, qui s'appelait Jean, et qui a transmis ses connaissances que d’autres disent être
un texte d’alchimie trafiqué, que d’autres enlèvent à l’apôtre Saint-Jean pour le donner à
un autre Jean. Ça fait beaucoup de complications quand on pense que l’Apocalypse qui est
le dernier texte de la Bible – après ça, c’est fini – nous laisse songeur sur la fin des
temps !... 

BdM : C'est une question, ça ? (rires du public).

RG : Je commence, mais “il” va me couper. Prologue : Révélations de Jésus-Christ que
Dieu lui a donné pour montrer que ses serviteurs... Ça peut durer assez longtemps, hein...

BdM : Non. On me disait de commencer tout de suite (rires du public).

RG : C’est ça.

BdM : Qu’est-ce que vous voulez savoir sur l’Apocalypse ?

RG : D’abord, est-ce que le texte est si important pour qu’on l’insère dans le texte sacré de
tous les peuples chrétiens, ça veut dire catholiques, protestants etc., et qu’on l’insère
comme étant le dernier texte, le dernier qui est très compliqué à comprendre ? Et on sait
que la Bible était interdite au peuple il y a encore cinquante ans, à moins d’être prêtre,
curé, etc. On n’avait pas le droit de lire la Bible. Maintenant tout le monde la lit, mais tout
le monde l’interprète à sa façon.

BdM : Vous me demandez si le texte est important. Effectivement, si le texte a été donné à
l’Humanité, il a été donné à l’Humanité pour une raison, et c’était pour instruire l’Humanité
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de l’évolution future de son Histoire. Le texte a été écrit par Jean, mais il a été transmis par
Jean-Baptiste. Jean-Baptiste était mort et le texte a été transmis à Jean, par Jean-Baptiste qui
avait des liens karmiques de haute évolution. 

Mais la raison pour laquelle les textes... D'ailleurs la raison pour laquelle tous les textes
occultes sont donnés à l’Humanité, c’est pour donner à l'Humanité une vision de l’avenir,
pour donner à l'Humanité soit un espoir, ou soit pour corriger sa tendance naturelle à la
déchéance. Et lorsque les textes, ces textes occultes sont donnés à l’Homme, naturellement,
ils sont interprétés par l’Homme parce que l’Homme interprète tout ce qui lui est donné
selon ses émotions et selon sa personnalité, et selon le temps aussi où il reçoit ces textes. 

Mais l’Apocalypse, les textes anciens, d’ailleurs tous les textes anciens, tout, tout… Même
les textes qui ont été donnés dans le passé aux anciens initiés du Tibet, des Indes, étaient des
textes qui devaient servir à promulguer sur la planète Terre des formes suffisamment
puissantes qui devaient servir à constituer, pour l’Esprit de l’Homme à venir, une réserve
d’intelligence, une réserve d’informations spirituelles, dont la fonction fondamentale était
de servir l’Homme tant que l’Homme ne pouvait pas se servir par lui-même.
    
Autrement dit, tous les textes anciens jusqu’à la Bible, jusqu’à l’Apocalypse, ont une
fonction, c'est de donner à l’Homme suffisamment de nourriture mentale pour soutenir son
émotionnel tant qu’il n’a pas dépassé le stage de l’Homme ; tant qu’il n’est pas arrivé au
stage de la conscience personnelle pure et universelle qui le délie complètement des
influences psychologiques et symboliques de la connaissance transmise par les voies
médiumniques ou par les voies psychiques.

Alors, l’Apocalypse – puisqu’on parle de ce texe – renferme énormément d’informations
concernant la fin d’un cycle. Mais toutes les informations qui y sont contenues ont pour but
principal d’instruire l’Homme dans une façon d’envisager l’avenir ou le présent suivant le
temps où se situe le texte. Et l’Apocalypse, en tant que texte occulte, en tant que texte
ésotérique, n’est que l’ouverture sur un champ de compréhension et de vie et d’expériences
nouvelles, qui ne sera pas vécue par l’Homme qui en aura pris connaissance. 

Autrement dit l’Apocalypse, c’est comme un rideau qui descend sur l’Humanité et qui dit à
l’Humanité : “il y a des changements en cours, et lorsque ces changements seront vécus par
l’Homme, il y aura des transmutations sur la Terre qui permettront à l'Homme de
transcender les douleurs de ce changement pour qu’il puisse pénétrer dans une autre zone
de temps et devenir libéré de l’espace”. 

Alors l’Apocalypse, les gens en font énormément de cas parce que les Hommes
fonctionnent sur le plan émotif et les Hommes contribuent à l’échelle mondiale à maintenir
l’émotion qui est contenue dans le langage de l’Apocalypse. Autrement dit, comme tous les
textes anciens, comme tous les textes qui ont été donnés à l’Humanité, les textes servent à
indiquer à l’Humanité la voie des changements, mais aussi à cause de l’émotion de
l’Homme, tous les textes servent à lier l’Homme à ses émotions, à le rendre prisonnier
d’une vision des choses, sans qu’il ait le pouvoir de transcender les conditions existentielles
de ces choses-là, parce que l’Homme n’est pas arrivé à ce point.
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RG : Est-ce que c’est pour cette raison que la plupart des textes, que ce soit les prophéties
de Nostradamus ou ceux-là, sont toujours utilisés dans des termes finalement qu’on ne
comprend pas ?

BdM : Non. On ne les comprend pas, ils ne sont pas compris, on ne veut pas qu’on les
comprenne non plus, parce que lorsque l'on comprend quelque chose, on ne s’en occupe
plus (rires du public). On ne s’occupe plus de ce que l’on comprend parce que lorsqu’on
comprend quelque chose, on ne vit plus de la crainte de ce que l'on a compris mal ou de ce
que l'on a mal compris. Et automatiquement les textes cessent de servir l’Humanité ou
cessent de servir l’individu. Et de ce point, l’individu s’oriente totalement par lui-même, par
sa propre intelligence interne et ne s’intéresse plus à ce qui a été dit à l’Homme dans le
passé, puisqu’à ce moment-là l’Homme ne fait plus partie du passé mais fait partie de
l’avenir.

RG : Il est fait mention des sept sceaux dans l’Apocalypse. Pourquoi d'abord sept ?

BdM : Sept sceaux parce que les sceaux sont les conditions primordiales de toute révolution
dans une planète. Et les sceaux sont essentiels parce que les sceaux doivent servir de points
de repère sur les plans de l’astral, parce que l’évolution de l’Humanité sur le plan matériel
est en directe connexion avec l’évolution des ego qui sont en évolution spirituelle dans les
mondes astraux. 

Et les sceaux, les sept sceaux qui font partie de l’instruction de l’Homme, représentent les
sept capacités morontielles du plan astral qui doivent être éventuellement dépassées pour
que l’Homme puisse renverser la puissance des sceaux, et introduire en lui-même le pouvoir
de son propre rayonnement, et transformer les sceaux dans l’exécution vibratoire de
l’énergie à l’intérieur de ses propres centres personnels. 

Il y a une relation directe entre les sceaux de l’Apocalypse et les centres d’énergie de
l’Homme. Et tant que les sceaux de l’Apocalypse seront maintenus dans la conscience
astrale de l’Homme, il sera impossible à l’Homme de transformer le pouvoir des sceaux et
d’organiser la matière interne des atomes de ses propres chakras, pour devenir lui-même
Surhomme et dépasser la “temporanéité” de l’Apocalypse, et devenir libre de l’espace
matériel.

RG : Vous parlez de temps. Dans l’Apocalypse, il est très très souvent mention de temps. Je
donne un exemple ici : “quand l'Ange ouvrit le septième sceau, il se fit dans le ciel un
silence d’environ une demi-heure”. Et à d’autres moments on va parler d’années...

BdM : Lorsque l'on parle de temps, lorsque l’écrivain parle de temps au niveau de son
expérience, d’ailleurs l’expérience de cette écriture est une expérience qui est totalement
dans l’astral spirituel... Et dans l'astral spirituel, la conception du temps est équivalente à
une perception personnelle au niveau de la mémoire de l’individu, mais dans le monde de la
Lumière qui détermine les relations d’instruction entre celui qui reçoit et les mondes d’où
viennent l’information, il n’y a pas de temps. 
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Le temps est une condition totalement personnelle à l’Homme, mais ceux qui sont
responsables de l’exécution des sceaux sont totalement en dehors du temps. Et d’ailleurs,
tant que l’Homme sera prisonnier du temps, il ne pourra pas comprendre pourquoi les
connaissances lui ont été données.

RG : Dans l’Apocalypse, les acteurs principaux sont des anges. Qu’est-ce que des anges ?
Qu’est-ce qu’un ange ?

BdM : Un ange… D’abord le concept d’ange ou d’archange ou de deva, tous ces concepts
sont des concepts qui ont été donnés à l’Homme pour l'identification psychologique
d’entités prépersonnelles qui existent, qui évoluent et qui travaillent d’une façon créative
dans les mondes de la Lumière. Alors l’Homme naturellement, puisque l'Homme est obligé
de communiquer avec des mots, il est obligé aussi de recevoir dans les communications des
mots et des formes, ou des symboles. Et ces symboles servent à manipuler son intelligence
pour qu’il ne puisse pas savoir trop de choses avant le temps. 

Parce que si l'Homme connaissait la nature même du mot “ange”, il concevrait
automatiquement la puissance créative du septième mental, il serait automatiquement
projeté dans le monde de la Lumière qui évolue au niveau de la vitesse de ce mental
septième. 

Alors toutes les dimensions de l’information, de l’instruction donnée à l’Humanité, servent
à emprisonner l’Humanité dans une forme afin d’empêcher l'Humanité de comprendre des
choses avant le temps ! Non pas parce que l’Humanité ne doit pas comprendre des choses
avant le temps, mais parce que l’Humanité ne peut pas comprendre des choses avant le
temps ! 

Ce n’est pas par le pouvoir de l’intellect que l’Homme peut comprendre les aspects occultes
du langage vibratoire qui s’échange sur le plan astral entre les Forces de la Lumière – qui
sont prépersonnelles – et l’Homme, qui dans son essence astrale, maintient toujours un lien
personnel avec son ego. 

Alors, pour empêcher que la connaissance soit diffusée dans des termes qui soient
totalement vibratoires et incompris au niveau de l’intelligence de l’Homme, on donne à
l’Homme suffisamment de pouvoir symbolique pour accumuler cette information à
l’intérieur de formes, qui devient éventuellement l’instruction de l’Humanité, qui devient
éventuellement pour l’Humanité la nourriture dont elle a besoin, et qui effectivement
devient pour l’Humanité aussi la fameuse prison, le Graal ! 

Le Graal dont ont parlé les alchimistes, mais qu’ils n’ont jamais compris, les alchimistes... !
Le Graal, c’est la composition électronique de toute forme astrale qui pénètre dans le mental
de l’Homme pour asservir son intelligence et l’empêcher de voir au-delà du temps. Mais
l’Homme n’est pas permis de comprendre des choses, car pour comprendre des choses, il ne
faut pas pouvoir comprendre par l’intellect. 

Un Homme qui essaie de comprendre des choses par l’intellect perd le pouvoir de sa
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personnalité. Éventuellement cette expérience, à cause de l’énergie, l’amène facilement dans
le domaine de la folie qui est effectivement le domaine de l’astral. Alors c’est pourquoi
lorsque l’Homme doit comprendre les textes les plus mystérieux, les plus secrets, les plus
occultes, il lui est enlevé le pouvoir de la pensée. 

Et à ce moment-là, ayant perdu le pouvoir de la pensée il lui est très facile de comprendre ce
qui ne se comprend pas par la pensée, et à ce moment-là de commencer à dialoguer par
vibration avec les êtres qu’on appelle les devas, ou les anges, ou les archanges, mais des
êtres qui n’ont pas la qualité humaine qu’on leur donne, parce qu’ils sont simplement
vibration.

RG : Il semble que tout se joue sur le dos de la planète Terre ?

BdM : Tout se joue sur le dos de l’Homme.

RG : Au septième sceau, on lance un encensoir rempli de feu sur la Terre ?

BdM : L’encensoir rempli de feu sur la Terre représente la totalité des Forces cosmiques de
Feu qui doivent engendrer dans la planète, à partir des plans supérieurs, et éventuellement
de plus en plus vers le plan matériel, les conditions existentielles ténébreuses qui amèneront
à l’Homme la grande douleur de l’expérience et aussi la grande douleur de la destruction.

RG : Et à la suite du septième sceau, d’ailleurs ce sont sept sceaux qui recouvraient un
livre sacré, pouvez-vous nous parler de ce livre sacré ?

BdM : Le livre sacré qu’ils voyaient était un livre qui contenait la sommation totale des
expériences karmiques de l’Humanité. Et tous les sceaux qui ont été donnés dans la vision
devaient remplir l'Homme – c’est à dire l’Humanité – du pouvoir de transformation, du
pouvoir d’expiation de ce karma. Et le livre, ce livre, représentait au niveau de la mémoire
atavique de l’Humanité, toutes les potentialités expérientielles de l’Humanité qui devaient
un jour cesser de remplir les vases sacrés du mental supérieur de ceux qui s’occupent de
former des modèles pour les évolutions futures.

RG : Après les sept sceaux, après le septième sceau donc, on a embrasé la Terre. Ce fut les
sept trompettes.

BdM : Les sept trompettes représentent les formes rayonnantes de l’activité créative des
devas et représentent le mouvement chronique des évènements sur la Terre en relation avec
les évènements historiques de la planète, en relation aussi avec le pouvoir à l’Homme de
changer ou de ne pas changer, suivant l’illusion qu’il a de pouvoir changer son plan de vie,
autrement dit les conditions de vie de la planète. 

Selon que le temps passe, selon que les trompettes sonnent, l’Homme a de moins en moins
de temps à pouvoir exécuter d’une façon psychologiquement stable les devoirs qu’il a
envers les autres Hommes, c’est-à-dire que l’Homme a le pouvoir, mais n’a pas le pouvoir
de changer sa situation et sa condition, de sorte qu'éventuellement les sept trompettes
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sonnent, et éventuellement l’Apocalypse a manifesté son intention.

RG : Effectivement puisqu’à la septième trompette, j’en lis un court passage ici :
“L’empire du monde a passé à notre Dieu et à son Christ, il règnera aux siècles des siècles
éternellement”.

BdM : C’est juste.

RG : Donc le temps n’existera plus après ?

BdM : Non. Le temps n’existera plus parce qu’à ce moment-là l’Homme ne sera plus dans
le mental inférieur, l'Homme sera dans le mental supérieur. Et dans le mental supérieur, le
temps psychologique de l'Homme n’existe plus parce que dans le mental supérieur,
l’Homme ne pense pas, n'a pas à penser. Et lorsqu’on ne pense pas, il n’y a pas de temps.
Alors le texte est juste.

RG : Vous qui êtes habitué à nous parler des valeurs des étoiles, des planètes, après la
septième trompette, donc l’établissement du règne de Dieu sur la Terre...

BdM : Il faut comprendre ce que veut dire ce texte. L’établissement du règne de Dieu sur la
Terre veut dire l’établissement de la Lumière sur la Terre à travers les Hommes, lorsque les
Hommes auront enfin compris au niveau de l’âme, la résurrection du corps morontiel, et
auront compris que dans l’atome de l’âme, il existe un parapluie universel qui permet à tous
les Hommes d’engendrer, sur un plan matériel quelconque, suffisamment d’harmonie pour
que ce plan qui est en dehors du temps matériel devienne ce que les Hommes appellent le
Paradis Terrestre.

RG : Après la septième trompette, c’est une femme qui apparaît dans le ciel, revêtue du
soleil, ayant la lune sous les pieds et une couronne de douze étoiles.

BdM : Là encore il y a un symbole… Il faut me rappeler encore ce que vous dites parce que
je n’ai pas...

RG : Une femme apparait revêtue du soleil...

BdM : Une femme ! La femme représente la nouvelle Humanité. Le soleil représente la
conscience cosmique, la conscience universelle, la conscience supramentale.

RG : Et la lune sous les pieds...

BdM : La lune sous les pieds représente l’impossibilité aux forces astrales d’influencer
l’Homme et de permettre à l'Homme de continuer dans un champ d’activité qu’il a connu au
cours de son involution. Les forces astrales, les forces lunaires seront totalement piétinées,
c’est-à-dire que leurs activités seront empêchées parce que justement l’Homme aura la tête
dans le soleil.
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RG : Et une couronne de douze étoiles sur la tête.

BdM : Les douze étoiles sur la tête représentent les douze tribus de Judas, et les douze
tribus de Judas sont les aspects différenciés de l’Humanité qui seront automatiquement
réharmonisés par celui qui doit servir de pont entre le régent universel et les forces de
reconstruction.

RG : En même temps que la femme est apparue, une bête est apparue, un dragon dit-on, de
couleur de feu, aux sept têtes et dix cornes. Et sur ses têtes sont sept diadèmes...

BdM : La bête représente le karma de l’Humanité, représente le mal planétaire. Les cornes
représentent le pouvoir de pénétration, le pouvoir des influences du mal planétaire sur
l’Humanité. Qu’est-ce qu’il y avait d’autre ?

RG : Une couronne... Attendez un peu... Sur ses têtes sont sept diadèmes.

BdM : Les sept diadèmes représentent les sept faces du mal. Les sept faces du mal sont les
aspects les plus inconnus de l’Homme, ce sont les aspects les plus cachés, les plus voilés de
tout l’ombrage qui est imposé à l’intelligence de l’Homme. Les sept faces du mal sont liées
directement à un certain nombre de vertus de l’intelligence humaine. 

Je les nomme : l’orgueil, l’intelligence personnelle, la vertu de vouloir comprendre la
curiosité, la recherche de la connaissance, la recherche du pouvoir, l’impatience personnelle
en relation avec l’évolution de l’âme, et la septième, la plus dangereuse, l’incapacité de voir
au-delà de ce que l’on sait. C’est par ces sept aspects que pénètre sur le plan matériel, le
mal, qui devient de plus en plus complexe dans ses manifestations à cause des rapports
complexes justement de ces sept principes originaux, qui découlent de l’organisation
mentale de toutes les forces plutoniques sur la planète.

RG : Et la femme enfanta. Elle enfanta d’un fils mâle et elle s’enfuit au désert où elle a un
refuge préparé par Dieu. On lui doit nourrir mille-deux-cent-soixante jours. La femme se
retire au désert pendant mille-deux-cent-soixante jours...

BdM : La femme se retire au désert parce que l‘Humanité n’a plus la capacité de
comprendre ce qui se passe. N’ayant plus la capacité de comprendre ce qui se passe, elle
enfante. Et l’enfantement de la femme représente le dénouement total de l’impossibilité, de
l’impuissance de l’Humanité. L’Humanité enfantera son impuissance et l’enfantement de
l’impuissance de l’Humanité sera pour l’Humanité le grand joug. La mère sera malheureuse
de cet enfant parce que la mère ne pourra plus contrôler l’évolution de cet enfant. Autrement
dit, l’Humanité n’aura plus le pouvoir de contrôler le mal planétaire.

RG : Et à la suite de ça, ce fut l’affrontement entre Satan et Michel-Ange. Qui est Satan ?
Qui est Michel-Ange ?

BdM : Satan représente un des principes d’organisation de l’intelligence temporelle dans le
Cosmos. L’intelligence satanique, c’est l’intelligence du temps. L’intelligence du temps,
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c’est la capacité du temps et son influence sur tous les êtres qui possèdent la faculté de
penser. Alors Satan, pour le comprendre dans un contexte occulte, voilé, il faut le
comprendre en dehors totalement de la pensée. 

Il y a une relation directe entre le temps et Satan. Je ne peux pas dire à ce stage que le temps
est satanique, mais je peux dire à ce stage que le temps provient des activités sataniques
dans le monde. Si on parle, par contre, de Michel-Ange, c’est la force opposée, c’est son
opposé. La force opposée étant cette force qui prime au-delà du temps et qui a toujours
existé en dehors du temps, et qui a cessé de pouvoir exécuter sur le plan matériel des
activités servant à réorganiser l’Homme dans son Esprit, parce qu’éventuellement avec les
siècles, l’Homme est devenu prisonnier du temps. 

D’ailleurs, le temps est une des plus grandes limites de l’Humanité. L’Homme ne peut pas
comprendre le temps. Lorsque nous essayons de comprendre le temps, nous essayons de le
comprendre par les symboles que nous utilisons qui nous permettent de comprendre d’une
façon comparative le mouvement des objets. Nous essayons de comprendre le temps par la
valeur relative des expériences existentielles que nous connaissons et pour lesquelles nous
avons une certaine affection, à cause du plan astral. 

Mais lorsque l’Homme est dans le mental supérieur, le temps n’existe pas parce qu’il ne
peut pas penser. Et c’est lorsque l'Homme ne peut plus penser qu’il devient libre du temps.
Et lorsqu’il devient libre du temps, il lui est possible à ce moment-là de devenir libre de
l’espace. C’est pourquoi l’Homme comprendra un jour que tout ce qui est temporel, tout ce
qui fait partie du temps, de son temps psychologique, est intrinsèquement lié à la forme d’où
se produit éventuellement, sur le plan matériel une pénétration des forces qui cherchent à le
maintenir dans ce temps-là. Le temps c’est l’ennemi de l’Homme, parce que c’est dans le
temps que l’Homme se perd.

RG : Encore un chiffre, 666.

BdM : Je ne discute pas de ça. Je ne discute pas du 666 parce que le 666 fait partie de
l’épreuve mondiale de l’Humanité. Le 666 fait partie de l’expérience personnelle d’un très
grand nombre d’individus. Le 666 qu’il soit compris ou qu’il ne soit pas compris, n’est
perçu que dans l’instantanéité de l’expérience personnelle de l’individu, de l’Homme. Le
666, s’il est expliqué par voie symbolique peut servir à instruire, à donner une certaine
éducation à l’Homme. 

Mais nous n’avons pas le droit de révéler le 666 à l’intérieur de notre propre conception,
parce que nous n’avons pas de conception qui puisse servir à l’Homme pour lui faire
comprendre le 666. Si nous nous servons du symbole pour lui faire comprendre le 666, ce
symbole servira simplement à créer une forme émotionnelle pour le rattacher ou le détacher
de certaines attitudes. 

Mais dans le cas de son expérience personnelle, le 666 ne peut être vécu, transmuté, ne peut
être en dehors de l’influence sur l’individu que lorsque ce dernier devient conscient de
l’énergie de l’âme en lui. Et à ce moment-là, le 666 n’a plus de pouvoir parce que le 666 ne
peut plus se servir de son intelligence personnelle et du symbole qui sert de base à toutes les
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formes dont est pollué son intellect spirituel ou matériel. L’Homme doit vivre le 666 et
l'Homme vivra le 666. Les initiés peuvent parler du 666 d’une façon symbolique, mais ne
peuvent pas transcrire sur le plan vibratoire la valeur du 666.

RG : On dit que c’est un chiffre d’Homme le 666.  On calcule le chiffre de la bête, c’est un
chiffre d’Homme. Son chiffre est 666. On parle aussi de l’Agneau. Que représente l’Agneau
dans l’Apocalypse ?

BdM : L’Agneau, c’est la formation dans l’Homme de la conscience pure, ce que vous
appelez la conscience christique. Ce que vous appelez la descente de la Lumière dans
l’Homme, c’est l’Agneau. Et nous avons appelé ça l’Agneau parce que la conscience de
l'Homme, la conscience spirituelle de l’Homme dans le passé, la conscience de l’Homme
depuis la venue du Nazaréen jusqu’à la fin de l’involution était une conscience spirituelle. 

Mais le concept de l’Agneau est un concept qui n’est pas totalement parfait dans son
explication. Il n’est pas parfait dans ce sens que les textes n’ont jamais parfait son
explication, parce que l’Homme de demain ne sera pas un Agneau. L’Agneau sera le
symbole de sa conscience pure. Mais l’Homme lui-même ne sera pas agneau parce que
l’Homme de demain ne sera pas dans la conscience spirituelle de l’involution. 

Alors le terme “Agneau” a servi à l’explication des phases d’évolution spirituelle pour
l’Humanité jusqu’à la fin de l’involution, jusqu’à l’Apocalypse. Mais après l’Apocalypse,
ce n'est plus l’Agneau qui sera dans le cœur de l’Homme, ce sera la conscience de
l’intelligence. Autant l’Agneau était la conscience de l’amour spirituel, autant dans la
nouvelle phase de l’Homme ce sera la conscience de l’Intelligence. Et à ce moment-là
l’Agneau aura servi à amener l’Homme vers l’éther totalement inconnu de son mystère, de
sa réalité. 

L’Homme doit passer de l’Agneau à un stage supérieur de l’évolution. L'Homme doit passer
d’un stage de conscience spirituelle christique à un stage de conscience universelle. Et
lorsque l’Homme sera dans un stage de conscience universelle, il comprendra toutes les
nuances de la conscience christique spirituelle qui auront servi dans le passé à éduquer ses
sens spirituels, à lui donner une certaine moralité et à maintenir en lui un certain espoir. 

Autrement dit, l'Homme de demain sera obligé de par la nature même des choses, de briser
totalement avec la connaissance du passé pour prendre sur lui-même le poids de la
connaissance de l’avenir qui fera partie de la révélation personnelle en lui de ce qu'il est.

RG : Les dernières épreuves dans l’Apocalypse pour l’Humanité, c’était les coupes, les sept
coupes. Encore une fois c’est sept.

BdM : C’est toujours sept, parce que sept est la façon la plus simple d’organiser le plus
complexe. Tout part de sept, lorsqu’il s’agit d’organiser quelque chose dans le Cosmos.
Tout part de trois, lorsqu’il s’agit de neutraliser quelque chose dans le Cosmos. Tout part de
un, lorsqu’il s’agit de détruire quelque chose dans le Cosmos. Tout part de neuf, lorsqu’il
s’agit dans le Cosmos de faire revenir dans un cycle nouveau les ablations qui nécessitent le
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rapport étroit entre les Forces de la Lumière et les forces qui sont sur les plans inférieurs. 

S’occuper des mots, des sept, des trois, des six, des neuf, ça fait partie de la recherche
philosophique de l’Homme, ça fait partie de la recherche de la science de l’Homme, c’est
une perte d’énergie.

RG : Et ça se termine presque en beauté évidemment, comme tous les films, c’est
l’extermination des bêtes. Et pour exterminer les bêtes, c’est sur un cheval blanc
qu’apparaît un Homme appelé “Fidèle et Véridique” qui lui, élimine les bêtes. Alors qui est
cet Homme sur un cheval blanc ?

BdM : L’Homme le connaîtra lorsqu’il viendra.

RG : Est-ce effectivement un Homme ou c'est une réalité quelconque ?

BdM : Cet Homme sera un Homme, mais il sera dans le pouvoir de l’éthérique. La forme
sera reconnaissable, la forme sera visible, mais la forme ne sera pas soumise aux Lois de la
matière.

RG : Et puis, c’est le millénium de bonheur avec la Jérusalem Céleste qui descend, celle
qu’on appelle la Nouvelle Jérusalem.

B d M : La Nouvelle Jérusalem, c’est la conscientisation du nouvel espace mental de
l’Homme. Dans la conscientisation du nouvel espace mental de l’Homme, l'Homme aura le
pouvoir de créer un monde totalement nouveau parce que l'Homme sera dans une énergie,
dans un monde dont l’énergie sera directement liée à son pouvoir volontaire, parce que
l’Homme aura vécu à ce moment-là une liaison très étroite avec les forces de l’âme. 

Autant sur le plan matériel, nous percevons la matière avec notre corps astral, autant sur ce
plan, l'Homme percevra la matière avec son corps mental. De sorte que le monde de la
civilisation, le terrain d’évolution que connaîtra l’Homme sera la Nouvelle Jérusalem
Céleste, ce que l'on appelle la Nouvelle Jérusalem Céleste.

R G : Comment se fait-il que dans presque toute l’Apocalypse, c’est toujours des
souffrances, des misères, des difficultés, des guerres ?

BdM : Parce que l’Homme est ignorant. Et tant que l’Homme est ignorant il doit souffrir,
parce que l’Homme souffre... La souffrance de l'Humanité, la souffrance de l'Homme est
toujours imposée à la personnalité de l'Homme, à l’ego, par l’âme. C’est l’âme qui veut
briser les liens avec la matière pour élever la matière, pour lui permettre de devenir libre de
la gravité. Alors, l’âme automatiquement, cherche par tous les moyens de pénétrer dans la
personnalité de l’Homme, mais l'Homme à cause de son ignorance souffre pour l’expérience
de l’âme. 

Et lorsque l’Homme sera devenu suffisamment conscient de l’intelligence en lui, il cessera
de souffrir parce qu’il aura l’intelligence pour coordonner ses activités avec l’énergie de
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l’âme. Mais l’Homme pour le moment fonctionne en relation avec son ego et sa
personnalité. Lorsque l’ego fonctionnera en relation avec l’âme, l'Homme ne souffrira plus.
Alors la souffrance de l’Homme provient de l'ignorance de l'Homme, et l'Homme doit vivre
cette ignorance tant qu’il n’a pas dépassé le stage de l’involution.

RG : Est-ce que finalement l’Apocalypse est un texte qui est prophétique par rapport à l’an
2000 ou est-ce que c’est un texte qui est déjà vécu depuis 2000 ans et on approche de
l'arrivée de la Jérusalem Céleste ?

BdM : L’Apocalypse est un texte prophétique en relation avec l’évolution de l’Homme en
relation avec l’involution de l’Homme. Que l’on parle de l’Apocalypse en relation avec les
évènements qui s'en viennent à la fin du siècle, ça, ça fait partie des prérogratives des gens
qui sont ésotériques ou occultes dans leur conception. 

Mais l’Apocalypse est un texte qui est directement lié aux phases de l’involution et qui doit
éventuellement mener l’Homme au mur de la souffrance, l’Humanité au mur de la
souffrance. Et lorsque les évènements seront manifestés, ces évènements qui feront de
l’Homme un être qui devra transcender totalement les limitations de son passé, à ce
moment-là l’Apocalypse aura été vécue.

RG : Est-ce qu’on pourrait dire que par une conscience supramentale, tous les évènements
qu’on appelle dans le temps les souffrances, quelles qu’elles soient, peuvent être aléatoires
si l’individu a une surconscience, une supramentale conscience ? Un peu comme on vient
de vivre dans cette conférence où s'est allumée comme une sorte de lumière et tout s'est
continué comme si rien ne s’était passé parce que ça, c’était accessoire ? Et de la même
façon que les évènements qui pourraient arriver dans deux mois, dix mois, dix ans, ne
seront qu’accessoires à la réalité qui est derrière tout  ça ?

BdM : Les Hommes qui auront la conscience, qui seront dans la conscience, ou qui auront
une conscience suffisamment développée, ne souffriront pas des évènements parce que
justement, la conscience élimine les bases des fondations des mécanismes de la souffrance.
Mais l’Homme souffrira de la pénétration de la conscience pour en arriver à ne pas souffrir
des évènements de l’expérience (rires du public). On ne peut pas avoir son gâteau et le
manger ! “Tout le monde veut aller au ciel, mais personne ne veut souffrir”. Le vieux
dicton... !

RG : J’entendais un sage qui disait dernièrement que tout ce qui est en haut est comme ce
qui est en bas, ce qui est en bas est le reflet de ce qui est en haut, comme dans un miroir, et
ça c’est connu par Hermès Trismégiste depuis très longtemps, mais quand on le voit dans
un miroir tout est à l’envers ?

BdM : Oui. Oui parce que les sages de l’Humanité, les mystiques, les êtres spirituels
comprennent la relation de ce qui est en haut envers ce qui est en bas, dans le sentiment de
ce qu’ils aiment en haut. Mais lorsque l’Homme entre dans la conscience cosmique, ça n’est
pas par le sentiment de ce qu’il aime en haut, parce que la conscience universelle ne se
donne pas à l’Homme à cause de son désir spirituel, elle s’impose à lui avec fracas. 
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Autrement dit, l’âme sait quand elle doit entrer en fusion, l’âme sait quand elle doit faire
vibrer l’ego de l’Homme pour que se forme le canal, pour que se forme éventuellement la
conscience universelle. 

Alors quelle que soit la vision ou l’entendement spirituel ou philosophique de l’Homme qui
dit : “que ce qui est en haut est en bas”, ça, c’est une chose ! Évidemment, ce qui est en
haut est en bas. Mais ça veut dire quoi : ce qui est en haut est en bas ? Ça veut dire que ce
qui est en haut devient en bas, lorsque ce qui est en bas a été capable d’absorber ce qui est
en haut. Et alors, ce qui est en haut est ce qui est en bas parce qu’il y a une fusion, une unité
totale. 

Mais l’Homme qui est spirituel et qui dit : “ce qui est en haut est en bas” peut facilement
rompre son destin parce qu’il va espérer qu’un jour ce qui est en haut descende en bas. Et ça
ne fonctionne pas comme ça ! Parce que pour que ce qui est en haut descende en bas, il faut
que ce qui est en bas ait développé suffisamment de résistance pour l'absorber, c’est évident.
Tant que l’Homme fonctionne avec des outils qui sont spirituels, qui sont astraux, “ce qui
est en haut est en bas”, c’est plaisant de se spiritualiser. 

Mais lorsque ce qui est en haut détruit toute la fondation de la spiritualité de l’Homme pour
le projeter dans un futur total, dans une conscience totale, dans une conscience qui ne
s’appuie sur absolument rien, lorsque ce qui est en haut enlève à l’Homme le pouvoir de la
pensée qui a été la fondation de son involution, lorsque ce qui est en haut enlève à l'Homme,
à l’ego, le pouvoir de sa mémoire qui a été la fondation de son intellect, lorsque ce qui est
en haut enlève à l’Homme TOUT, c’est à ce moment-là que ce qui est en haut est en bas.

Et c’est pourquoi, à ce moment-là, l’illusion de l’Humanité passant de l’illusion du
matérialisme à l’illusion du spiritualisme, à la destruction de toutes les formes ! Alors
l’Humanité, l'Homme de la nouvelle génération, de la nouvelle race, l’Homme nouveau,
sera obligé de passer par la destruction de la forme à tous les niveaux. Ce qui lui aura servi
de support psychologique pour l’ego, pour sa personnalité, devra être automatiquement
bouleversé pour qu’il y ait lien seulement entre l’ego et l’âme.

RG : Est-ce qu’on pourrait presque dire que ça doit disparaître… Toutes les formes doivent
disparaître ? Même la forme matérielle ?

BdM : Quand je dis que les formes doivent disparaître, je ne dis pas que les formes doivent
être éliminées. Quand je parle de formes, je parle de l’attachement des formes, de
l’attachement que l’on a aux formes, l'attachement que l'on a à nos émotions, à nos
sentiments, l’attachement que nous avons à toutes les formes. C’est l’attachement, ce n’est
pas la forme elle-même, c’est l’attachement que nous avons aux formes qui nous lie à la
forme, et qui nous empêche de vivre au niveau de l’âme et qui nous force à vivre au niveau
de l’ego.

Alors lorsque l’âme – autrement dit ce qui est en haut – pénètre dans l’ego, effectivement il
y a un “short-circuit” (court-circuit). Et c’est là que l’ego a l’impression de ne pas pouvoir
la vivre, cette expérience. Il a l’impression de craquer. Il ne craque pas, l’âme n’est pas
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folle, elle sait ce qu’elle fait. Mais l’ego lui, croit qu’il est fou parce que l'ego craint le
pouvoir de l’Intelligence en lui. L’ego n’a pas la résistance pour voir d’une façon nette ce
qu’on lui présente parce que ce qu’on lui présente est trop grand. Automatiquement il craint,
il a peur et il empêche la connexion.

Ce n’est pas la faute de l’âme si l’Homme est inconscient, c’est l’incapacité de l’âme de
pénétrer dans l’ego. C’est pour cela que des évènements subis, des évènements précis, des
évènements douloureux au niveau de l’Humanité, ou même sur le plan personnel, peuvent
servir dans cette expérience parce qu’aussitôt que l’âme entre dans l’ego, automatiquement
l’ego vibre. 

L’ego ne peut pas rester calmement dans sa vie existentielle et subir ce choc, il y a
transformation. Et éventuellement il y a union, et éventuellement ce qui est en haut est en
bas. Mais d’ici à ce temps-là, on pense que ce qui est en haut est en bas et on voudrait que
ce qui est en haut soit en bas. Et ça, c’est un désir spirituel que tous les Hommes spirituels
possèdent, c’est normal.

RG : À quoi servent les formes ?

BdM : Les formes servent à maintenir sur le plan matériel suffisamment d’énergie pour
permettre à l’ego d’évoluer et de travailler, et de créer harmoniquement ou en se cassant la
gueule.

RG : Elles sont donc valables et positives ?

BdM : Les formes existent à tous les niveaux de la création. L’espace est une forme,
d’ailleurs l’espace c’est la plus grande illusion, c'est la plus absolue des illusions. Je vais
vous expliquer ce qu’est une forme. Une forme – sans parler des formes matérielles qui sont
par corollaire la même chose – une forme, c’est la manifestation intelligente de l’énergie en
relation avec le plan où elle est perçue.

Si vous êtes sur le plan astral, si vous vivez au niveau d’une émotion, l’organisation
intelligente de l’énergie sur le plan astral est une forme. Si vous vivez sur le plan matériel,
l’organisation intelligente de l’énergie est une forme : un verre. Si vous vivez sur le plan
mental, l’organisation intelligente de l’énergie est une forme. Si vous vivez sur les autres
plans, l’organisation matérielle de l'énergie est une forme. Si vous sortez du temps,
l’organisation intelligente de l’atome devient une forme, et ça, c’est l’espace. 

L’Intelligence qui s’occupe d’organiser l’espace ou d’organiser plutôt l’atome dans le
Cosmos infini crée l’espace. L’espace est une création, ce n’est pas un statut fixe de
l’Universel.

RG : Pouvez-vous nous rappeler la définition de l’atome ?

BdM : L’atome, c’est la manifestation instantanée de trois principes dans le Cosmos :
l’Amour, l’Intelligence et la Volonté. L’organisation totale de ces trois principes, en
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harmonie parfaite avec les principes qui viendront ensuite, permet à l’atome d’évoluer et de
devenir de plus en plus parfait. Ainsi avec le temps, Dieu deviendra parfait.

RG : Et qu’est-ce que l’âme ?

BdM : L’âme, c’est la synthèse de tout ce qui est possible dans l’Esprit de l’Intelligence
universelle pour la manifestation sur un plan individuel d’une personnalité personnelle, d’un
corps matériel, d’une possibilité évolutive. L’âme n’appartient pas à l’Homme, l’âme est !
Et lorsqu’elle est, elle se manifeste.

Lorsqu’elle se manifeste, il y a Homme pour la recevoir. L’âme n’appartient pas à
l’Homme. L’ego fait partie de l’Homme, appartient à l’Homme, fait partie de la personne de
l'Homme et les deux doivent un jour s’unir. Et c’est à ce moment-là que l’ego a le pouvoir
de l’âme. C'est à ce moment-là que l’Homme devient magicien, que l'Homme devient un
fils créateur, un fils de la lumière.

RG : Donc il n’y a pas que l’Homme qui possède une âme ?

BdM : Non. Effectivement.

RG : L’animal ? Le végétal ?

BdM : Oui, oui, oui, oui, oui... D’ailleurs s‘il n’y avait pas d’âmes dans le Cosmos, il n’y
aurait aucune possibilité d’évolution.

RG : Et l’ange ?

BdM : L’ange, c’est la manifestation au niveau de la prépersonnalité de ce que l’on appelle,
nous autres les Hommes, l’Intelligence universelle ou l’Esprit. Mais il ne faut pas confondre
l’esprit dont on a la compréhension ou l’intention de comprendre, avec l’Esprit qui est réel,
parce que l'Esprit qui est réel est simplement énergie. Mais l’Esprit qui est réel est
simplement énergie parce que l'Esprit qui est réel est simplement Lumière. 

Mais à l’intérieur de la Lumière, de l’énergie, il y a la forme de l’Intelligence de l’énergie et
c’est à ce moment-là que s’exécute dans le Cosmos d’une façon variable et indéfinie et
infinie, toutes les possibilités d’évolution. C’est pour ça qu’on dit que l’Esprit est parfait.
Mais l’Esprit n’est pas parfait parce qu’il a fini d’évoluer, l'Esprit est parfait parce que tout
ce qu’il fait est entamé dans un temps qui est en dehors du temps humain. 

Ce qui donne la perfection à l’Esprit, c’est que le fait que tout ce qu’il fait est en dehors du
temps humain. Aussitôt que la manifestation de l’Esprit entre dans le temps humain, c’est-à-
dire aussitôt que l’Esprit commence à pénétrer dans les zones énergétiques des plans de
l’Homme, sa vibration change et la coloration de sa manifestation est attribuable à des
émotions ou à des influences qui sont humaines, autrement dit qui sont d’origine des
ténèbres. 
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C’est pour ça que l’Esprit, lorsqu’il descend dans les zones de temps, il commence à perdre
sa puissance. Et lorsqu’il est rendu dans l’Homme, il n’y a plus de capacité pour l'Homme
d’immortaliser son corps matériel jusqu’au moment où il refait la connexion avec l’âme. Et
à ce moment-là, les zones sombres de sa conscience disparaissent, l’Homme est dans la
Lumière, l'Homme voit, l'Homme comprend dans l’instantané et il n’a plus à comprendre
rien.

RG : Vous venez de parler de sombre et de Lumière. Qu’est-ce que la Lumière et qu’est-ce
que le contraire de la Lumière ?

BdM : La Lumière est une des plus grandes illusions spirituelles de l’Humanité. Les êtres
de la Lumière se servent de la Lumière pour cacher la réalité. Et on se sert de la Lumière à
toutes les sauces dans le Cosmos, parce que la Lumière, c'est la meilleure façon de montrer
à l'Homme que ce qu’il espère connaître un jour est pur. Parce que la Lumière, elle est pure.
Et la raison pour laquelle la Lumière est pure, c'est parce qu’elle n’a pas de forme. 

La raison pour laquelle elle n’a pas de forme, c’est parce que les dimensions de sa réalité
sont totalement en dehors du temps. De sorte que lorsque l’Homme vit ou voit, ou fait
l’expérience de la Lumière, par exemple sur le plan astral, il fait l’expérience d’une
manifestation qui est en dehors de la forme, en dehors du temps, mais qui doit se manifester
d’une façon personnelle sur un plan qui est près de l’Homme, c’est-à-dire le plan spirituel. 

Mais la Lumière n’est pas la réalité. Ce qui est la réalité est derrière la Lumière et ce qui
permet à l’Homme d’entrer dans la réalité, c’est la Lumière, parce que c’est avec la Lumière
que l’Homme fait l’investigation, l’expérience, et s’instruit de la réalité.

RG : Pourquoi faut-il qu’il y ait évolution ?

BdM : Il ne faut pas qu’il y ait évolution. C’est normal qu’il n’y ait plus de temps. Il faut
qu’il n’y ait plus de temps dans le Cosmos. Lorsqu’il n’y aura plus de temps dans le
Cosmos, il n’y aura plus d’évolution. L’évolution fait partie du fait qu'il y a du temps dans
le Cosmos. Les forces qui ont créé, qui ont établi les possibilités d’évolution sont les forces
contraires à la Lumière, les forces qui étaient dans le temps. 

Alors automatiquement s’il y a du temps, il y a de l'évolution parce que dans le temps, il
s’engendre du mouvement. Et lorsqu’il s'engendre du mouvement, il s’engendre
automatiquement des aspects de ce mouvement sur des plans de plus en plus denses qui
donnent éventuellement l’organisation matérielle, et qui fait éventuellement que cette
organisation matérielle se complexifie, ainsi de suite. Ce qui donne l’évolution. L’évolution
est un corollaire, est une résultante du fait que le temps existe. S’il n’y avait pas de temps, il
n’y aurait pas d’évolution.

RG : Pourquoi faut-il que l’Homme soit soumis au temps ?

BdM : L’Homme est soumis au temps parce que l'Homme est incapable de se substituer
dans sa connaissance, c’est-à-dire que l'Homme est incapable de se substituer à sa Lumière
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véritable. Si l’Homme pouvait se substituer à sa Lumière véritable et perdre son humanité,
perdre sa personnalité, perdre son ego, automatiquement il serait fusionné à l’ajusteur de
pensée ou aux forces qui sont dans la Lumière. Et automatiquement l'Homme ne travaillerait
plus sur les plans galactiques dans un cadre d’évolution, mais il travaillerait sur des plans
galactiques dans un cadre de construction. 

Où il y a évolution, il doit y avoir destruction des cycles antérieurs. Là où il y a
construction, il y a simplement détermination à longue vue, à longue échelle, à longue
“temporanéité”, de ce qui doit servir pour ce qui est évolutionnaire. Comprenez-vous ce que
je veux dire ? (rires du public). Exemple : Vous prenez... Il ne faut pas rire, “il” comprend
plus que vous pensez. Même s'il ne comprend pas avec l’intellect, il a l’intuition. Ce n’est
pas par l’intellect que l’on comprend quelque chose, il n’y a rien à comprendre au niveau de
l’intellect. 

Ce que vous appelez les anges, les archanges, les êtres qui créent les galaxies, les mondes,
les êtres qui créent les mondes créent ces mondes pour deux raisons :  pour permettre à
d’autres êtres de les détruire, c’est ce qui crée l’évolution. C’est pour ça qu’il existe dans le
Cosmos des forces positives ou des forces négatives.

Lorsque l’Homme comprend ceci, il n’est plus dans l’illusion de ce combat, de cette lutte,
de cette dualité, il est “au-dessus de”, et automatiquement l’Homme ne sert plus à
l’évolution, il est dans la construction des Univers inhabités. Il devient un constructeur, il
devient un architecte, mais il n’est plus employé, si vous voulez, au niveau de l’évolution. Il
ne sert plus à l’évolution parce que son expérience ne sert plus à l’âme. 

Ce qui fait que l’évolution existe, c’est parce que l'âme a besoin d’expériences ! Si l'âme
n'avait pas besoin d'expériences, il n’y aurait pas d’évolution ! L’Homme changerait
simplement de plan pour exécuter sur des plans de plus en plus subtils des travaux qui
proviennent de l’Intelligence cosmique.

RG : Comment, pratiquement, l’Homme peut se dissocier des plans évolutifs engendrés par
le temps ?

BdM : En tuant en lui toute forme de spiritualité, surtout la plus haute parce que c’est la
plus dangereuse. Autrement dit la plus haute forme, la plus haute spiritualité est la plus
dangereuse car elle est la plus grande, elle est la plus belle, elle est la plus parfaite. 

L’Homme, à un certain moment de son évolution – à un certain moment de ce contact avec
la Lumière – est obligé au niveau de son ego, de remplacer ce qu’il croit, ce qu’il sait, ce
qu’il veut, ce qu’il désire, par RIEN. Et lorsque l'Homme remplace ceci par rien, il lui est
donné en retour, tout, c’est-à-dire qu’il lui est donné en retour la capacité de connaître, de
savoir, sans pouvoir souffrir de ce qu’il sait. Or, tout Homme spirituel souffre de ce qu’il
sait ou de ce qu’il sent parce que justement, il n’a pas encore détruit les formes dont il a
besoin pour l’évolution.

RG : Si j’ai bien compris, le plus haut sommet dans l’évolution de l’être humain quand il
est sur la Terre, c’est d'en arriver à l’état de Nirvana, le paradis, là où il n’y a plus de
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formes, où il n’y a plus rien ?

BdM : Non. Le Nirvana est une forme. C’est comme si on dit : “arrêtez de penser”, ensuite
on pense qu’on arrête de penser, alors le Nirvana c’est la même chose. Le Nirvana est une
projection dans l’Esprit de l’Homme de cet état parfait. Mais justement cette projection est
un état imparfait parce que justement, cette projection est une forme. Tout ce qui est une
forme est une forme ! Tout ce qui est forme engendre dans l’Homme quelque chose ! 

Si la forme du Nirvana engendre dans l’Homme un désir spirituel, automatiquement
l'Homme ne peut pas être ! Il tend vers la spiritualité de cette forme ! C’est pour ça qu’un
jour – d’ailleurs, au niveau des êtres qui viennent de la galaxie, c’est justement la situation –
un jour, l’intelligence de l’Homme sera totalement libre de la forme. Et lorsqu’il sera libre
de la forme, l'Homme n’aura plus à se servir du passé pour comprendre l’avenir. L'Homme
n’aura plus à se servir du passé pour rechercher parce que l'Homme aura cessé de chercher,
puisqu’il n’y a rien à chercher.

RG : On dirait, d’après vos propos Bernard, que l’Homme doit ne plus être ?

BdM : Non, non, non, non... Ce n’est pas que l’Homme doit ne plus être...

RG : Moins il est, moins il y a de formes, plus il est évolué ?

BdM : On comprend ça comme ceci parce que l'on pense, et lorsque l'on pense à quelque
chose on essaie de comprendre ; et lorsque l'on essaie de le comprendre, on essaie d’établir
des fondations psychologiques pour lui donner une certaine valeur quelconque, pour qu’il
nous serve psychologiquement. Mais ça ne fonctionne pas comme ça. Lorsque l’on parle de
l’évolution de l’Homme, on parle de l’évolution qui vient, l’évolution de la sixième race,
l'évolution de la race supramentale, c’est un début ça. 

Et la sixième race, à la fin de la sixième race, il y aura énormément sur la Terre de magie
noire. Pourquoi ? Parce que la magie noire reviendra, sera le produit d’une spiritualité
effondrée de l’Homme. Et ensuite, il y aura finalement l’Armageddon où il y aura le conflit
entre les forces de magie blanche et les forces de magie noire. Et ensuite viendra la septième
race qui sera l’Homme-Esprit. 

Et c’est à partir de l’Homme-Esprit que nous pourrons parler de l’Homme, l'Homme qui
aura la tête dans le Cosmos et les pieds nulle part. Mais la sixième race, l'Homme aura la
tête dans le Cosmos, mais les pieds sur la Terre. Ce que nous avons de la difficulté à
comprendre, c’est que nous sommes obligés de comprendre quelque chose pour comprendre
quelque chose. Et c’est complètement l’absence de ceci qu’aura l’Homme, éventuellement.
Il n’y a rien à comprendre, tout est là !

Vous vous imaginez aujourd'hui qu’il existe des plantes sur la Terre, des arbres sur la Terre,
aujourd’hui en laboratoire on essaie de comprendre les plantes, les arbres, on essaie de
comprendre et on pollue la Terre. Mais avant, la Terre existait, la structure atomique, les
compositions moléculaires existaient. Les êtres existaient biochimiquement avant l’Homme.
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Avant l’intellect de l’Homme, la Terre existait, mais la Terre était en harmonie. 

Et lorsque l’Homme est venu avec son intellect, il a mis tout le chaos là-dedans. Pourquoi ?
Parce qu’il essayait de comprendre. Parce que justement, l’Homme ne peut pas comprendre
totalement, parfaitement avec l’intellect. Alors lorsque l'Homme sera en fusion avec la
Lumière, il n’aura plus à comprendre, il comprendra tout et automatiquement il remettra de
l’ordre dans ce qu’il a défait. C’est ça la nouvelle évolution. Ce n’est pas si difficile à
comprendre... (rires du public)... Qu’il n’y a rien à comprendre !

Si on prend, si on sectionne l’involution de l’Homme, si on réalise qu’il y a eu le soleil, la
Terre, la planète, Mercure, Pluton, la galaxie, avant l’Homme, qui a créé ceci ?
L’Intelligence universelle. Et lorsque l’Homme sera en harmonie vibratoire avec
l’Intelligence universelle, il comprendra tout puisqu’il sera en connexion vibratoire. D’ici à
ce temps-là, l’Homme cherche à comprendre et en essayant de comprendre, il détruit tout
parce qu’il n’a pas la perfection de sa compréhension.

Un cerveau humain ne peut pas comprendre intellectuellement toute chose. D’ailleurs, le
corps mental inférieur de l’Homme, l’intellect de l'Homme a une limite. C’est pourquoi
d'ailleurs les Hommes aujourd'hui au vingtième siècle ont commencé à construire des
cerveaux électroniques pour les aider. Imaginez-vous un Homme qui se met dans la tête ce
qu’il y a dans un cerveau électronique, on le rentre à la Grande bâtisse (HP).

Mais si l’Homme un jour se sert d'un corps mental supérieur pour saisir par vibration la
réalité, à ce moment-là il n’aura plus besoin de cerveaux électroniques. S’il les construit, ce
sera pour d'autres raisons, mais il pourra comprendre, mais il ne comprendra pas avec
l’intellect et ainsi il ne détruira pas parce qu’il aura synthétiquement la capacité de voir
TOUT à 360 degrés. Et c’est ça qui est dur à comprendre, pourtant c’est facile à
comprendre, mais c’est dur à comprendre parce que ça ne se comprend pas (rires du public).
Et les gens pensent que je joue avec les mots, je ne joue pas avec les mots ! (Pause avant la
deuxième partie).

25B - L’APOCALYPSE DE ST JEAN 

RG : Ce soir, le sujet de la conférence, c'était : “L’Apocalypse”. Et ici une question, il y a
sept trompettes, fait-on appel à sept sons vibratoires, à des vibrations différentes, que
pensez-vous des vibrations ?

BdM : Bon ! Alors les sept trompettes représentent la manifestation dans le temps des
activités des sept rayons. Les rayons sont les Forces de la Lumière qui agissent sur la
planète et qui agissent selon un calendrier qui est cosmique, et qui est caché à l’Homme.
Naturellement les Forces de la Lumière, le rayonnement de ces Forces sur les plans
inférieurs jusqu’au niveau de la galaxie matérielle, sont manifestées par la voie vibratoire. 

571



Alors il y a une relation, d’ailleurs il y a une relation à tous les niveaux entre la vibration et
l’énergie qui sert à faire avancer dans le temps les évolutions des différentes planètes.

RG : Vous avez déjà parlé du son de l’atome...

BdM : Le son de l’atome, c’est la fréquence… C’est lié à la fréquence de l’Intelligence
atomique. L’Intelligence atomique, c’est la qualité vibratoire de la nécessité créative de
l’atome en relation avec le matériel atomique qui l’entoure. Lorsqu’un atome doit avoir une
certaine intelligence, c’est-à-dire que lorsque l’atome doit devenir quelque chose pour
remplir une fonction évolutive sur le plan matériel, il a une certaine intelligence, de sorte
qu’il a une certaine fréquence, de sorte qu’un Homme qui est dans le pouvoir de l’atome,
qui a le pouvoir sur l’Esprit, qui est le pouvoir de l’Intelligence dans la matière, peut altérer
l’Intelligence de l’atome par vibration et la transmuter.

RG : Une autre question : je pense que le temps est venu de parler de la magie noire et de
la magie blanche !

BdM : La magie noire, c’est l’activité occulte de l’Homme lié au pouvoir dont recherche
l’Homme pour le bénéfice de son corps de désir. La magie blanche est son opposé, c’est la
manifestation spirituelle de l’énergie par le biais de la volonté animique de l’Homme, mais
en relation avec le corps spirituel de l’Homme, et les deux sont en opposition. Dans le cas
de l’une, dans le cas de la magie noire, le pouvoir est exercé par l’ego ; dans le cadre de la
magie blanche, le pouvoir est exercé à travers l’ego et non pour son bénéfice personnel.

RG : Vous nous dites que la Lumière nous cache la réalité, donc justement il ne faut y
croire pour y avoir accès ?

BdM  : Pour avoir accès à quoi que ce soit dans le Cosmos, il ne faut croire à rien. Croire,
c'est une attitude intellectuelle psychologique de l’Homme qui fait partie de l’intellect de
l’Homme et qui s’assied sur les données antérieures de l’évolution de l’intelligence de
l’Homme. Et un Homme qui croit à quelque chose ne peut pas s’affranchir de cette croyance
sur le plan émotif, et automatiquement se barre la porte à l’infinité de son Esprit. 

Croire en quelque chose, c’est déjà freiner l’Intelligence universelle en soi. Mais croire à
quelque chose fait partie de l’évolution spirituelle de l’Homme, et c’est nécessaire jusqu’à
tant que l’Homme change de plan vibratoire pour entrer dans le supramental où on ne croit à
rien, puisqu’il n’y a rien à croire, il n’y a rien à penser. Pour croire en quelque chose, il faut
penser à quelque chose, si tu ne penses à rien, comment veux-tu croire en quelque chose ?

RG : L’inconscient, est-ce le supramental…

BdM : Mais je fais remarquer que ne pas croire en quelque chose ne veut pas dire nier
quelque chose ! Ce n’est pas parce que l’on ne peut pas croire… Exemple, suivez ma
pensée, ce n’est pas parce que l’on ne peut pas croire à Dieu que Dieu n’existe pas…  On
sait ! Quand on sait, on est en dehors de la croyance, mais on n’est pas en dehors de la
réalité. Mais lorsqu’on est dans la croyance et qu’on croit à Dieu, on le rapetisse, et si on le
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rapetisse, on ne le comprend pas bien, on le comprend émotivement et à ce moment-là on
crée en soi des formes, et ces formes retardent notre Intelligence.

RG : L’inconscient, est-ce le supramental ?

BdM  : Non, non, non… L’inconscient, c’est l’activité astrale de l’Homme sur son Esprit.
L’inconscient, c’est terrible. L’inconscient, c’est l’activité astrale de l’Homme ! Être
inconscient, c’est participer à l’inconscient, on se sert beaucoup de ce terme aujourd’hui en
psychologie parce que c’est un terme qui permet à tout le monde de fourrer tout dans le sac,
quand ils ne comprennent rien (rires du public). On ne comprend pas, alors c’est de
l’inconscient. Tout se comprend.

RG : L’âme est vibration, d’où vient cette vibration ? Qui l’a créée ? Et pourquoi ?

BdM : L’âme n’est pas vibration, elle est vibratoire, dans son mouvement vers l’Homme
elle est vibratoire, l’âme est énergie. L’énergie qui s’exécute sur un plan inférieur devient
vibratoire, autrement dit elle est manifestée en tant que vibration. Qui a créé la vibration ?
Vous me demandez qui a créé l’énergie… Qui a créé l’énergie ? Qui a créé l’énergie ?
L'énergie ! L’énergie crée l’énergie, et tout est énergie : sa foi ! 

Mais comme le commencement n’existe pas et la fin non plus, le problème de création
n’existe pas, mais pourquoi on croit qu’il y a création ? Parce qu’on pense à un début,
pourquoi on pense à un début ? Parce qu’on craint qu’il y ait une fin, et pourquoi on craint
qu’il y ait une fin ? Parce qu’on ne sait pas qu’il n’y en a pas. Et si on savait qu’il n’y en
avait pas, on n’aurait pas le problème de l’origine ou de la fin, et automatiquement le
problème de la création n’existerait pas et cette question non plus. 

RG: Que doit faire le simple terrien pour devenir un être pur ? PS : Entre parenthèses,
manger beaucoup de carottes ? (rires du public).

BdM : Il ne s’agit pas de devenir pur, il s’agit de devenir intelligent. En devenant intelligent
on s’épure. 

RG : Qu’est-ce que le Corps de Réserve Planétaire ? Leurs mandats, leurs fonctions, leurs
tâches, leurs droits, et le nombre d’individus en faisant partie ?

BdM : Vous ne travaillez pas pour “Statistics Canada” ? (rires du public).

RG : Non, mais sur le même papier de l’autre côté c’est : l’Ecole Polytechnique.

BdM : Ah ! Ça se rapproche (rires du public). Le “Corps de Réserve Planétaire” c’est un
corps, si vous voulez, autrement dit c’est une quantité définie, limitée, d’individus en
évolution qui servent les Forces de la Lumière, et qui s’occupent d’organiser dans le
Cosmos les planètes en évolution et les races en évolution, et qui donnent constamment de
l’information pour que se poursuive l’évolution selon des formes et des normes de plus en
plus parfaites. 
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Le “Corps de Réserve”... C’est difficile d’établir des analogies avec l’organisation
matérielle humaine, mais le “Corps de Réserve” est comme un genre de Sénat, c’est un
Sénat qui exécute, c’est un groupe exécutif qui permet, lorsque le temps vient, surtout dans
les temps qui viennent, à l’Homme, de travailler directement avec lui, et les Hommes
travailleront d’ailleurs avec le “Corps de Réserve Planétaire”. 
 
Et lorsque les Hommes travailleront avec ces êtres-là, les Hommes seront en pleine
possession de leur pouvoir, c’est-à-dire que les Hommes auront le pouvoir, la capacité de se
servir de leurs énergies et de transmuter sur le plan matériel les formes qui ont cessé d’être
nécessaires à l’évolution pour en créer d’autres. 

Le “Corps de Réserve Planétaire”, c’est un corps qui fonctionne un peu comme un genre de
corps policier dans ce sens qu’il guide les destinées des planètes, des systèmes. Ce sont des
êtres qui ont un très grand niveau d’intelligence et de perfection et qui comprennent très très
parfaitement la nature de l’Esprit. Et comprenant la nature de l’Esprit très parfaitement,
comme ils le comprennent, ils peuvent facilement engendrer dans l’Homme un très très haut
niveau vibratoire pour qu’ils puissent travailler avec eux.

RG : L’amour est-t-il une chose positive pour l’Homme ou ce n’est-ce qu’une forme qui
nuit à l’évolution de l'Homme parce qu’aimer fait appel à la sensibilité de l'Homme ?

BdM : L’amour de l’Homme, c’est un amour personnel, ça fait partie de sa personnalité,
l’Homme ne sait pas ce qu’est l’Amour. L’Amour est un Principe comme l’Intelligence est
un Principe, comme la Volonté est un Principe. Si l’Homme réalise que l’intellect n’est pas
l’Intelligence, on peut dire aussi que l’amour qu’il connaît n’est pas l’Amour, comme on
peut dire que la volonté qu’il connaît n’est pas la Volonté.

L’amour de l’Homme est une dégradation de l’Amour universel, comme l’intelligence de
l’Homme est une dégradation de l’Intelligence universelle, comme la volonté de l’Homme
est une dégradation de la Volonté universelle. Lorsque l’Homme sera conscient et qu’il sera
dans la voie universelle, la Volonté universelle, l’Intelligence universelle, l’amour qu’il
connaît aujourd’hui disparaîtra de sorte que l’Homme ne pourra plus être en amour. Ni
spirituel, ni astral ou passionné. Mais il ne faut pas penser à ces choses, surtout les
femmes… (rires du public).

RG : Bernard dit qu’on ne peut pas comprendre, la religion catholique nous dit de ne pas
essayer de comprendre les mystères, en fin de compte, est-ce qu’on comprendra un jour ?

BdM : Oui. Quand je dis que… Qu’est-ce que je dis ? (rires du public).

RG : Bernard dit qu’on ne peut pas comprendre.

BdM : Bon. J’ai dit qu’on ne doit pas essayer de comprendre, de se casser la tête pour rien,
on a simplement à attendre ; un jour on comprend, quand on comprend on comprend, mais
on essaie trop de comprendre et en essayant de trop comprendre on se casse la tête pour
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rien, on perd de l’énergie. Il ne faut pas perdre de l’énergie. Avec le temps, quand c’est le
temps, ça vient. 

D’ailleurs ce n’est pas par le biais de l’Homme que s’installera en lui la conscience
supramentale ; la conscience supramentale descend d’en haut, elle ne vient pas d’en bas. La
conscience spirituelle vient d’en bas, le désir spirituel de l’Homme, la recherche spirituelle
de l’Homme, ça fait partie de son corps de désir, ça fait partie de sa personnalité, ça fait
partie du rapport entre l’âme qui s’éveille en lui et l’ego qui essaie de s’ajuster à cette
vibration.

Mais la conscience vient d’en haut, elle s’installe dans l’Homme avec fracas, quand c’est le
temps, lorsque l’Homme est prêt, à ce moment-là on comprend, qu’il n’y a rien à
comprendre. Mais ça ne veut pas dire qu’on ne comprend rien ! C’est une attitude ça,
comprendre. C’est une attitude de l’intellect de l’Homme. 

Quand l’Homme n’a plus d’intellect, n’a plus de pensées, ne peut plus penser, n’a plus de
mémoire, l’attitude n’existe plus, à ce moment-là le phénomène, parce que c’est un
phénomène humain : essayer de comprendre, disparaît. C’est le même problème qu’on avait
tout à l’heure avec la question, éliminez les raisons ou les causes de la question et la
question disparaît.

RG : La Terre est influencée par des êtres Plutoniens, est-ce à dire qu’il y a eu de la vie sur
Pluton ?

BdM : Pluton, il y a de la vie sur Pluton, mais pas une vie matérielle. Pluton est une planète
très avancée au niveau de la science cosmique, de la compréhension des Lois universelles,
mais c’est une planète qui est totalement satanique.

RG : Bernard, parlez-nous du maître Omraam Mikhaël Aïvanhov.

BdM :  Non. Ce n’est pas de mes affaires. C’est un grand bonhomme.

RG : Bernard, parlez-nous de Claude (Raël) Vorilhon.

BdM : Ce n’est pas de mes affaires. Apprenez par vous-mêmes à connaître ceux que vous
rencontrez, à comprendre ceux que vous rencontrez, à mesurer ceux que vous rencontrez, je
ne suis pas moi, journaliste.

RG : L’Homme de la septième race sera-t-il comparable à l’extraterrestre qui nous visite
ou bien sera-t-il supérieur à lui, ou inférieur ? Est-ce que l’Homme ne sera pas supérieur
aux autres êtres de son Univers à cause de l’amour qui est en lui, cet amour qu’il n’a pas
encore compris et développé ?

BdM : J’ai déjà expliqué que la planète Terre est la planète de l’Amour, non pas dans le
sens spirituel, c’est-à-dire qu’elle l’est dans le sens spirituel, mais dans le sens spirituel la
planète Terre n’est pas la planète de l’amour, c’est plutôt la planète de la haine. Mais
occultement dans le futur, dans l’avenir, la planète Terre sera la planète de l’Amour parce
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que l’Homme comprendra le Principe de l’Amour.

Et c’est lorsque l’Homme comprendra le principe de l’Amour que l'Homme sera en position
de puissance dans le Cosmos, vis-à-vis des extraterrestres ou des êtres qui viennent d’autres
galaxies – parce que l’Homme aura eu de par son expérience la capacité d’entrer en contact
direct avec la Lumière, sans passer par le biais du corps astral – lorsqu’en fait, ces êtres-là
dans leur expérience, sont en contact avec la Lumière, mais en relation avec un corps qui
n’est pas le corps astral, mais qui est un cervelet placé derrière la tête. 

Et c’est ce petit cervelet, ce petit aspect d’eux-mêmes qui leur permet d’entrer en
communication avec l’Intelligence universelle. Mais ils n’ont pas suffisamment exploité au
cours de leur évolution les trois Principes, Volonté, Amour et Intelligence, ensemble. 

Ils les ont exploités au niveau de la Volonté et de l’Intelligence, et l’Hommme viendra plus
tard pour leur faire comprendre le troisième Principe qui est le Principe de l’Amour, et la
réunion de ces trois Principes dans l’Homme permettra à l’Homme de créer un pont entre la
Hiérarchie et lui-même, et ces êtres-là de poursuivre leur évolution.

RG : Alors ici une petite question : une personne demande est-ce que je deviens “crackpot”
(cinglé), j’entends des voix qui me disent des choses ?

BdM : Bon, j’ai déjà dit que plus le temps avance, plus le corps mental de l’Homme est
infusé, plus les Hommes sentiront, entendront des voix, deviendront sensibles à une sorte
d’intelligence en eux, percevront des sons, percevront des choses, ça fait partie de
l’évolution de la conscience de l’Homme. Mais je dis, et j’ai déjà mis en garde beaucoup de
personnes, de bien écouter, mais de ne jamais croire. Vous entendez des voix ? Écoutez !
Qu’est-ce qu’on vous dit ? 

Si ça fait votre affaire, tant mieux ! Si ça ne fait pas votre affaire, vous les mettez de côté.
Parce que si vous prenez au sérieux ce que vous entendez, vous augmentez
automatiquement le rapport vibratoire avec ces voix, vous augmentez en vous la condition
de réceptivité, éventuellement vous devenez une radio qui ne peut plus se contrôler, et
éventuellement vous pouvez souffrir de ce que vous recevez dans votre mental. Et comme
vous n’avez pas encore le discernement, vous ne pouvez pas être sûrs de ce que vous
recevez, et automatiquement cette insécurité peut miner votre émotif, éventuellement vous
mener ou vous mettre dans des états psychologiques qui sont pénibles. 

Je vous le dis – quitte à vous, de le voir ainsi ou autrement – apprenez à ne pas croire ce que
vous entendez dans votre tête, mais à écouter, et si ça fait votre affaire, si c’est intelligent, si
c’est bon pour vous, tant mieux. Si ça ne fait pas votre affaire, si ce n’est pas intelligent,
vous laissez passer et vous ne vous attachez pas à ce que vous recevez. 

Et si vous vous habituez à faire ça, vous développez une résistance dans le mental qui vous
amènera éventuellement à ouvrir le centre mental supérieur, et éventuellement il y a aura un
ajustement dans ces formes-pensées, et éventuellement vous aurez une communication à un
autre niveau qui vous permettra d’entrer petit à petit dans l’Intelligence universelle. 
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Parce que l’Intelligence universelle est totalement au-delà de l’astral, elle est au-delà
totalement du monde spirituel, de sorte que l’Homme qui entre en contact avec la
Conscience Pure doit passer par des échelons, des phases, qui lui permettent de détruire
toutes les formes qui sont dans le monde astral, dans le monde des esprits, pour entrer
directement en contact avec l’Intelligence universelle. 

Alors c’est une tâche qui n’est pas facile et ceux qui vivent cette expérience doivent
apprendre à ne pas croire ce qu’ils entendent, à écouter ce qu’ils entendent, et à prendre
seulement ce qu’ils veulent, et à mettre de côté ce qui leur nuit psychologiquement, et ce
n’est pas facile !

Et ceux qui vivent cette expérience sont, représentent exactement ce qui se produira à une
échelle très vaste dans les années qui viennent, c’est le début de cette conscientisation de
l’Homme. Mais entre la Lumière et l’ego, il y a tout le plan astral de l’Homme qui est
rempli de formes, d’illusions qui sont faites de pensées subjectives et d’émotions
subjectives, alors c’est tout un travail. 

C’est justement pourquoi je fais des séminaires : pour faire comprendre aux gens, les
illusions de ces mécanismes-là, pour que les gens puissent entrer dans leur propre
Intelligence et passer outre suivant les interférences qui viennent du monde des esprits.
Faites attention au monde des esprits !

RG : Est-ce que la transmutation va se produire en faisant un travail rationnel ou autre
que l’Homme doit exécuter ou alors est-ce que ça se fait de façon tout à fait naturelle ?

BdM : La transmutation de l’Homme se fera à l’insu de l’Homme. À l’insu de l'Homme !
Quand bien même vous travailleriez 24 heures par jour à réciter des formules pour vous
transmuter, vous allez vous spiritualiser et vous allez vous disconnecter. Je vous dis que la
conscience supramentale descendra sur la Terre, c’est ainsi qu’Aurobindo l’a dit d’ailleurs. 

La conscience supramentale descendra sur la Terre, descendra dans l’Homme, ce n’est pas
l’Homme qui montera au ciel pour aller la chercher. Alors ceux qui font de “l’overtime” et
qui veulent devenir des spécialistes de la transmutation, vous êtes mieux d’aller chez le
ferblantier !

RG : Bernard a subi une mutation, est-ce qu’en laboratoire, en chirurgie, on pourrait
provoquer cette forme de mutation, en travaillant sur le cerveau, les longueurs d’ondes
etc. ?

BdM : Un jour, vous comprendrez que les œuvres de la Lumière ne sont pas l’œuvre des
techniciens. La Lumière, c’est la Lumière. La technique, c’est la technique. Il ne faut pas
confondre l’âme, les activités de l’âme, avec les activités mécaniques de l’intelligence de
l’Homme.

RG : Est-il juste de dire que pour avoir une vie spirituelle, il faut délaisser avant tout une
vie personnelle ? Alors il faut donc vivre obligatoirement une vie personnelle ?
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BdM : Vous pouvez répéter la question ?

RG : Est-t-il juste de dire que pour avoir une vie spirituelle il faut délaisser la vie
personnelle ? 

BdM : La question est mal posée, ce que le type veut dire c’est : “est-ce qu’une vie
spirituelle implique automatiquement de délaisser une vie personnelle”... Alors
effectivement, c’est ce que les gens pensent, et c’est ce que les gens ont fait depuis toujours.
Les gens ont laissé la vie personnelle, la vie matérielle pour se spiritualiser. Ça, ça fait partie
de l’évolution de la personnalité. 

Pour que la personnalité évolue, pour qu’elle sorte du matérialisme crasse, il y a une période
de spiritualisation, et dans ce processus-là, il y a automatiquement une perte de l'intérêt de la
personnalité pour les choses matérielles. Mais dans le processus de conscientisation,
l’Homme passe d’une phase, il passe du matériel au spirituel, il dépasse le spirituel et il
revient dans le matériel, c’est-à-dire qu’ensuite, ce qui est en haut est en bas. Au milieu, ce
qui est en haut est en bas.

Et l’Homme qui ne comprend pas ceci, devra œuvrer dans l’évolution spirituelle jusqu’à
tant qu’il comprenne qu’à un certain moment tous les plans doivent être axés, engendrés
dans la Lumière, que ce soit matériel, ou astral, ou mental, quelque plan que ce soit. Ce qui
est en haut est en bas !

Le reste, c’est une attitude, alors si vous êtes dans le personnel et que vous voulez vous
spiritualiser, ben, automatiquement avec le temps vous allez perdre l’intérêt du personnel,
mais un jour, si vous entrez dans l’Intelligence Pure, automatiquement vous reviendrez dans
le personnel, mais d’une façon consciente. Comme vous pourrez trafiquer avec le spirituel
d’une façon consciente, mais vous ne serez jamais affectés ni par le personnel, ni par le
spirituel, parce que vous serez en dehors de la forme.

RG :  Tu dis que l’Homme a un cerveau lui permettant de se programmer seul, veux-tu dire
que si l’Homme est dans son Esprit, il a le pouvoir sur les évènements de sa vie ?

BdM : Lorsque l’ego est dans son Esprit, lorsque l’ego a été transmuté, changé, lorsque
l’ego est devenu Esprit, lorsque l’ego est devenu Lumière, lorsque l’ego a la capacité
d’engendrer en lui-même la propre satisfaction de ce qu’il sait, de ce qu’il est,
automatiquement il détermine sa destinée, il connaît sa destinée et avance dans le
mouvement de sa destinée, il n’est plus influencé par les planètes et il détermine tout ce
qu’il doit faire, parce qu’il sait tout ce qu’il doit faire, parce qu’il peut tout ce qu’il doit
faire.

RG : Le suicide est-t-il un moyen de se détacher de la forme ? 

BdM : Le suicide est une infection de l’Esprit de l’Homme par des forces spirituelles
négatives. Ce n’est jamais l’ego qui se suicide, ce sont des forces sur les autres plans qui
l’influent et qui, à cause de son manque de volonté, l’amènent à la destruction du corps
matériel pour qu’il se retrouve de l’autre côté en compagnie de ces mêmes êtres qui l’ont
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amené au suicide.

RG : Pourquoi ne voulez-vous pas dire qui est la "Bête" et qui porte le chiffre 666 ? Ai-je
raison de dire que c’est le Pape ? C’est le Pape ! 

BdM : S’il n’y avait pas le Pape, il y aurait plus grandes “Bêtes”. Le Pape, c’est le Pape. Et
je viens… Et puisque je suis en public, je veux très bien déterminer devant vous que le Pape
fait partie des forces spirituelles de la Terre, et puisque je suis aussi devant vous, je veux
bien déterminer que l’Homme découvrira la “Bête” lorsqu’elle se manifestera sur le plan
matériel. Et elle se manifestera d’une façon qui est totalement incomprise et aveugle, pour le
moment, à l’Homme. 

Il ne faut pas voir dans ce qui est bon, le mauvais. Remarquez que des êtres comme le Pape,
les êtres de l’Église, les membres de l’Église, sont des êtres qui maintiennent sur la planète
Terre suffisamment de vibrations spirituelles pour permettre que l’Homme évolue
lentement, vers une sorte de spiritualité, une sorte d’harmonie. Ce sont de grands êtres ces
hommes-là, ce n’est pas de la religion que viendra le mal, mais le mal se servira de la
religion pour s’implanter dans l’Esprit des Hommes.

RG : Ça fait quatre Papes qu’on n’utilise plus la tiare ? Pie XII a été le dernier à l’utiliser.
Est-ce que notre destin est fixé dès notre naissance et pouvons-nous sortir de notre karma ?

BdM : Oui, nous devons sortir de notre karma, et notre destin est connu depuis longtemps,
mais notre plan de vie est fixé à la naissance, et lorsque nous devenons conscientisés et que
nous entrons dans la conscience du supramental, automatiquement nous connaissons notre
destin, et nous pouvons vivre notre vie à l’intérieur de ce destin. 

Il y a une différence très importante – et j’explique ça pour ceux qui s’intéressent à ces
questions d’un point de vue philosophique – il y a une différence très importante entre le
plan de vie de l’Homme et la destinée. Un Homme connaît sa destinée lorsqu’il connaît son
intérêt vital, lorsqu’il est en harmonie vibratoire avec l’âme parce qu’à ce moment-là, l’âme
lui fait connaitre par vibration et puissance créative ce qu’il doit faire.

Mais l’Homme ne connaît pas cette relation avec l’âme tant qu’il n’est pas en union avec
elle, et lorsqu’il n’est pas en union avec elle, il vit une période d’années, soumise à un cycle
de réincarnation que vous appelez le plan de vie. Le plan de vie autrement dit, est
proportionnel à l’ignorance de l’Homme, tandis que la destinée de l’Homme, telle que je
l’explique, est liée à l’intelligence de l’Homme.

Lorsque l’Homme connaît sa destinée, il connaît tout de lui-même, il est dans l’intelligence
de l’âme. Lorsque l’Homme vit existentiellement son plan de vie, il ne connaît pas son plan
de vie, il subit expérientiellement ce plan de vie pour le bénéfice de l’âme, jusqu’au jour où
suffisamment apprivoisé dans la Lumière de l’âme, il puisse contrer les remous de l’âme et
engendrer en lui la Volonté, l’Amour et l’Intelligence qui lui donnent la clarté, la Lumière
nécessaire à comprendre sa destinée et à exécuter sur le plan matériel les voies de l’âme en
lui, par le biais de son Esprit, qui est monté en vibration d’Intelligence. 
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L’Homme doit connaitre tout de lui-même, et lorsqu’il connaît tout de lui-même, il peut
connaitre les autres ; lorsqu’il connaît les autres, il connaît l’Humanité ; lorsqu’il connaît
l’Humanité, il travaille à des plans qui sont supérieurs à l’intellect. L'Homme est grand,
mais il est plus grand qu’il ne perçoit parce qu’il est fait de plusieurs principes, et lorsque
tous ces principes sont en action harmonisante, l’Homme devient créateur, c’est la nouvelle
race de l’Homme qui viendra, le passage de l’Homme au Surhomme.

RG : Bernard, comment pouvez-vous vous supporter ? 

BdM : Comment je puis me supporter ?

RG : Avec toutes les connaissances qui vous ont été transmises ?

BdM : C’est parce que je ne pense pas. J’ai la tête en paix parce que j’ai la tête vide. Je ne
pense pas, elle est là ma sécurité. Si je pouvais penser, à ce moment-là je serais
extrêmement abasourdi par toutes ces pensées ; je ne pense pas, alors je suis bien, je suis
comme un idiot (rires du public).

RG : Un simple en esprit…

BdM : Un simple, je suis simple en esprit, dans ce sens que je  ne me casse pas la tête, je ne
pense pas, je ne peux pas penser ; autant il est difficile pour vous de ne pas penser, autant il
est difficile pour moi de penser. Je serais terrorisé de penser, c’est terrible de penser !

RG : Avez-vous déjà pensé dans votre vie ?

BdM : Mais oui, j’ai pensé quand j’étais à l’Université, je pensais avant le contact, je
pensais comme tout le monde, et juste avant le contact je pensais… Je faisais de
“l’overtime” ! (rires du public). Et lorsque le contact s’est fait, on m’a fait une petite
opération… Quand je dis une petite opération, je veux dire ils m’ont coupé ça, là !

RG : C'est pas celle que vous pensiez ! (rires du public).

BdM : Ah ! C’est bien lui. Il pense pour moi !

RG : C’est comme ça qu’on fait de “l’overtime” ! (rires du public). Question : Dieu a-t-il
besoin de Satan ?

BdM : Ah ! Ce n’est pas une question, ça ! Quand on demande si Dieu a besoin de Satan,
c’est une imposition sur son mental personnel d’une curiosité qui est transcendantale à
l’Esprit de l’Homme. Ce n’est pas une question, ça. Pour que ce soit une question, il faudrait
dire: “est-ce que Dieu est plus important que Satan”... Ça, ce serait une question. Qu’est-ce
que c’était la….

RG :  La question était….
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BdM : Dieu a-t-il besoin de Satan ? J’ai répondu de la façon dont j’ai répondu parce que je
devais le faire, mais je vais répondre entre parenthèse, à la question qui n’est pas une
question. Mais je vais dire ceci : que ce que vous appelez Dieu, ce n’est pas Dieu. Ce que
vous appelez Dieu, c’est le concept total de votre psychologie humaine vous permettant
émotivement de rassembler vos émotions dans une pensée-forme, qui vous permet de
centrer votre intelligence et vos désirs dans une projection mentale de ce que vous pouvez
concevoir comme infinité.

Alors ce n’est pas Dieu, mais c’est le plus loin que vous pouvez aller, c’est pour ça que
l’Homme emploie le terme Dieu. Ça, c’est une partie de ce que je veux dire.
Je vais rassembler ensuite. C’est la même chose avec Satan : on a introduit dans l’Esprit de
l’Homme un concept qui sert à polariser l’énergie de ses émotions pour qu’il puisse vivre
négativement ou positivement pour le bénéfice de l’évolution, pour le bénéfice de l’âme.

Mais en fait, Satan n’est pas ce que l’Homme pense, de la même façon que Dieu n’est pas
ce que l’Homme pense, et regardez ce qui se passe, si Satan n’est pas ce que l'Homme pense
et que Dieu n’est pas ce que l’Homme pense, et que l’Homme se sert du concept de Satan et
du concept de Dieu pour essayer de comprendre la relation de la polarité, la relation entre la
lumière et le mal, automatiquement l’Homme décharge en lui une grande énergie
émotionnelle qui le spiritualise et qui crée en lui la crainte ! 

Et la création de cette crainte provient justement de la polarité du concept de Dieu et de
Satan, du concept positif et du concept négatif. C’est pour ça que je dis qu’un jour,
l’Homme devra cesser de penser, parce que lorsqu’il aura cessé de penser, il ne sera plus lié
à la polarité des mots qui crée en lui une émotion qui tend à le spiritualiser, et qui tend aussi
à créer en lui une sorte d’anxiété, une sorte de crainte. 

C’est pour ça qu’à ce moment-là, l’Homme, lorsqu’il n’aura plus le pouvoir de penser sera
capable de savoir tout, parce qu’il ne pourra plus souffrir de rien. Mais tant que l’Homme ne
peut pas savoir tout parce qu’il pense, il est forcé de souffrir de quelque chose, et même la
question telle qu’elle est posée fait partie de la recherche spirituelle, de la curiosité
intellectuelle et philosophique de l’individu.

C’est pour ça que c’est très difficile pour moi de faire comprendre aux gens qu’un jour,
l’Homme, quand il est dans le mental supérieur, n’a plus ces questions à l’Esprit parce que
ces questions font partie de son mental inférieur, elles ne font pas partie de la réalité du
mental supérieur. Si on me demande à moi :  “qu’est-ce que Dieu”... Je vais répondre pour
vous, je ne réponds pas pour moi. Si on me demande à moi : “qu’est-ce que Satan”... Je
réponds pour vous, je ne réponds pas pour moi. 

Qu’on me demande quoi que ce soit, je réponds toujours pour celui qui me demande, je
peux répondre d’une façon à une personne et je peux répondre d’une autre façon qui est
parallèle, à une autre, parce que le savoir crée la vibration, la vibration engendre le mot, le
mot contient l’énergie, l’énergie véhicule la connaissance.

Pour celui qui est dans l’énergie, la connaissance est sans importance, il est simplement un
canal, de sorte que la question qu’on demande est importante pour celui qui la pose parce
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qu’il la pose ; lorsqu’il a cessé, lorsqu’il aura cessé, lorsqu’il ne pourra plus la poser parce
qu’il sera plus dans le supramental, cette question n’existera plus, et automatiquement il
sera dans un autre état de conscience.

Toutes les questions ! Toutes les questions à l’infini que se pose votre intellect peuvent être
répondues, ou peuvent nécessiter une réponse, et de temps à autre, je réponds à une question
pour le bénéfice de la population, mais je dois toujours le faire pour engendrer dans l’Esprit
de l’Homme quelque chose d’autre, pour forcer l’intellect à se déshabiller, à lâcher prise, à
prendre ça aisé, pour qu’entre l’énergie du supramental. Sans ça, si je répondais à toutes les
questions, je cultiverais en vous la forme, mais pour vous faire plaisir je réponds à la
question. Qu’est-ce que c’était la question ?

RG : Dieu a-t-il besoin de Satan ?

BdM : Alors je vais répondre ainsi : les Forces de la Lumière, les Forces absolues, la Trinité
des Trinités, l’Absolu des absolus, le troisième absolu, créent dans les mondes en évolution
une polarité. C’est-à-dire que ce que vous appelez Dieu, les Alephs si vous voulez, les
Alephs de par leur manifestation créent, engendrent la Lumière, et lorsqu’en dehors de la
Lumière se manifestent des Intelligences, ou de l’Intelligence, ou de la Volonté, ou de
l’Amour, il y a une polarité de créée, il y a un négatif créé.

Et ceci fait partie du mouvement vers les espaces absolus de la Lumière, mais toujours en
vertu d’un retour qui doit être fait, de sorte que le mal ou le négatif, ou “le Satan” qui est
engendré à cause du mouvement en dehors de la Lumière, sert éventuellement la Lumière
parce qu’il doit retourner à elle. Et comment il sert la Lumière ? En créant des formes qui se
conscientisent, qui donnent naissance à l’Homme, qui permettent à l’Homme
éventuellement de revenir à l’âme qui est la Lumière. Éventuellement, on peut dire que le
mal sert parce que le mal fait partie de l’évolution. Si le mal n’existait pas, la forme
n’existerait pas ! Si le négatif n’existait pas, la forme n’existerait pas.  

Quand on parle du mal cosmique ou qu’on parle du mal planétaire, on a toujours un petit
sentiment de moralité, mais lorsque vous pensez à l’électricité, vous pensez à des termes
positifs ou à des termes négatifs, vous n’avez pas de sentiment de moralité, de bon ou de pas
bon !  C’est négatif, c’est positif, c’est simplement une différenciation, c’est une polarité ! 

Au niveau de Dieu, tel que vous le concevez et au niveau de Satan, c’est la même chose.
Mais ces questions-là sont une perte de temps pour l’Homme parce que ça fait partie de la
recherche, ça fait partie de l’effort de compréhension, et je vous dis, il n’y a rien à
comprendre, tout est là. 

L’Homme doit apprendre dans les temps qui viennent à reposer son esprit le plus possible
pour laisser pénétrer en lui sa propre Intelligence et travailler avec cette Intelligence, et
cesser de travailler avec cet ego qui ne cesse de rechercher, de rechercher, de rechercher, de
rechercher… Il faut prendre un “break” dans la vie, les gens se fatiguent l’Esprit pour rien,
les choses sont tellement simples ! Et je ne dis pas ça parce que j’épouse la spiritualité des
choses. Je n’épouse pas la spiritualité des choses, comme je n’épouse pas la matérialité des
choses, je n’épouse rien ! 
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C’est pourquoi je puis facilement comprendre la relativité de la spiritualité des choses et de
la matérialité des choses, il faut qu’il y ait un équilibre entre le spirituel et le matériel pour
entrer dans la synthèse qui est la Conscience Pure, de sorte que ces questions-là qui sont à
l’infini, ne servent plus à augmenter en nous l’anxiété du désir de connaître.

RG : Je me demande si je dois poser d’autres questions… (rires du public). C’est signé
Marguerite : s’il vous plait, avec mon cœur, je désire entendre parler de l’incarnation ou de
la réincarnation que charrie un nombre de sectes, ce qui me rend perplexe, où est la
lumière ?

BdM : La Lumière est en soi-même.

RG : Alors …

BdM : Si vous avez... On parle de l’incarnation et de réincarnation, je vous dis que tout ce
que l’on a appris dans le passé sert à l’involution, sert à la spiritualisation de l’Homme.
Lorsque l’Homme sera conscientisé, ces concepts ne serviront plus à son Esprit. Si on me
demande franchement : “est-ce que la réincarnation existe”... Je dis oui. Si on me demande
franchement : “est-ce que la réincarnation existe”... Je dis non. Pourquoi ? Parce que la
réincarnation, elle existe simplement lorsque les ego ont le désir de reconnaître leurs
faiblesses. 

Lorsque les ego ont le désir spirituel de reconnaître leurs faiblesses, automatiquement il y a
réincarnation, autrement dit il y a replongée dans la matière. Mais lorsque les ego n’ont plus
de faiblesse parce qu’ils sont sur le plan de l’âme, ce retour dans la matière n’est plus une
réincarnation, il est une descente dans la matière. Il est une incarnation pour l’exécution sur
un plan quelconque des destinées de l’Humanité ou des destinées d’un monde de la galaxie. 

Le concept de la réincarnation est bon philosophiquement, parce qu’il permet à l’Homme de
se rattacher à un cycle qui lui permet de découvrir psychologiquement, spirituellement, une
sorte d’éternité dans le devenir de son évolution. C’est pour ça que le concept de
réincarnation est très bon pour l’Homme, je vous dis, tous les mots sont des prisons, tous les
mots ! Et un jour les Hommes le sauront, mais en attendant les Hommes peuvent vivre très
bien dans cette prison, et la réincarnation est un concept qui figure au tableau de cette
réalité. 

Il ne faut pas s’imaginer que la personnalité que l’on a quand on vit dans un corps matériel,
et que ce corps matériel se désagrège, et qu’on retourne sur les autres plans, que cette
personnalité a la même réalité. Elle n’a plus la même réalité parce que sur les autres plans,
la personnalité qui était ici dans la matière, qui était agencée par l’astral et le mental et le
vital, lorsque l’Homme est rendu sur le plan astral ou sur le monde des esprits, cette
personnalité est devenue unidimensionnelle. Et étant devenue unidimensionnelle, elle est
simplement un regard sur la mémoire, de sorte que l’Homme qui meurt n’a qu’un regard sur
sa mémoire.

Les ego qui étudient leur plan de vie, leurs erreurs, ou qui cherchent à structurer leur plan de
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vie d’avenir, n’ont qu’un regard sur leur mémoire ! S’ils avaient plus que leur regard sur
leur mémoire, ils seraient automatiquement dans leur mémoire, et étant dans leur mémoire
ils seraient dans la mémoire de l’âme et étant dans la mémoire de l’âme, ils seraient sur le
plan de l’âme, mais ce n’est pas le cas ! Ce n’est que lorsque l’ego est sur le plan de l’âme
qu’il a accès à la mémoire de l’âme.

Et c’est lorsque l’ego a accès à la mémoire de l’âme qu’il s’incarne, qu’il descend dans la
matière s’il le veut, pour intégrer le haut et le bas, pour intégrer l’âme à l’ego, pour
permettre la fusion entre l’âme et l’ajusteur de pensée, et à ce moment-là la réincarnation
n’existe plus ! La réincarnation n’existe que lorsqu’on y croit. Lorsqu’on n’y croit pas, elle
n’est plus nécessaire à ce qu’on y croit ! Ce que l’Homme ne comprend pas, c’est que
l’Homme ne comprend pas comment il pense et pourquoi il pense, et ce qu’il fait avec ses
pensées. 

Ce que l'Homme fait avec ses pensées, c’est simplement retarder le temps de sa
conscientisation, tant que l’Homme pense, il retarde le temps de sa conscientisation ! Tant
qu’il pense, il retarde le temps de son savoir ! Ça fait partie de l’involution, je donne raison
à l’Homme, à l’Humanité, de penser. C’est normal, mais je dis que lorsque la fusion se fait
entre l’âme et l’ajusteur de pensée qui est la manifestation de l’Intelligence universelle à
travers l’âme pour le bénéfice de l’ego, pour le bénéfice créatif de l’ego, l’Homme n’a plus
besoin du passé.

Et s’il n’a plus besoin du passé, à quoi lui sert le concept de l’incarnation ? Tout nous sert,
si on s’en sert ! Si on ne se sert pas de quelque chose, il ne nous sert plus, et s’il ne nous sert
plus, on ne s’en occupe plus ! Qu’est-ce que vous voulez que je vous dise ? Je pourrais
continuer, continuer pendant des semaines, ça ne change rien. On a une fausse conception
de la réalité parce qu’on n’est pas dedans, on a une fausse conception de la compréhension
parce qu’on est en dehors de la réalité, et on a une fausse conception de la sagesse parce
qu’on est spirituel !  

Et ayant une fausse conception de la sagesse parce qu’on est spirituel, on devient prisonnier
de la sagesse pour devenir, nous, spirituellement contrôlés par les forces émotives qui sont
en nous et qui nous empêchent d’avoir accès à notre propre savoir ! Lorsqu’on a accès à
notre propre savoir, on n’a plus besoin de savoir rien ! Parce que notre propre savoir n’est
pas notre savoir personnellement, mais est le Savoir ! 

Et lorsque l’Homme, au niveau de la personnalité, est désengagé du Savoir parce qu’il est
dedans, à ce moment-là les questions ne sont plus là. Les questions ne servent plus à
balancer son émotionnel avec son mental, qui est à la source de toute discussion, de toute
recherche chez l’Homme.

Et c’est pour ça que l’Homme qui entre dans le supramental doit subir le choc de la
pénétration de l’énergie qui sépare le mental de l’astral et qui prend l’énergie émotionnelle à
tous les niveaux, dans toutes les façons d’expérience, et le transmute au niveau mental, et
c’est pour ça que l’Homme cesse de penser. L'Homme cesse de penser parce qu’il n’a plus
besoin de penser ! Qu’est-ce que vous avez besoin de penser si quelqu’un au bout de la
ligne vous parle et vous répond à toutes vos questions ? Mais ça, ça fait partie de
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l’involution. Et dans l’évolution, c'est le temps, c’est comme ça que ça se passera. 

En attendant, je réponds à vos questions pour vous faire plaisir, mais toujours en ajoutant
quelque chose pour vous faire comprendre et vous faire bénéficier du fait que je vois les
choses d’une façon qui est au-delà de la personnalité, de l’ego, de l’intellect, pour que vous
puissiez au moins bénéficier de ma présence sur la scène au lieu de revenir chez vous,
baladé par des exposés philosophiques qui ne serviraient qu’à emmagasiner en vous des
concepts et à faire de vos esprits des matelas.

RG : Je continue avec d’autres questions. Y a-t-il un enfer et sous quelle forme ?

BdM : Je vais vous dire une chose... Je vais prendre un jus de pomme rouge... Si vous
pouvez partir ce soir avec seulement ce que je vais vous dire, je serais content pour vous.
Vous comprendrez un jour, les Hommes, que tout ce que l’Homme a appris dans le passé, a
servi dans le passé pour asservir son ego, sa personnalité, pour que se développe son
intellect, c’est la seule raison, il n’y en a pas d’autre ! 

Dans l’avenir, l’asservissement de son intellect pour le développement de son ego, pour le
développement de ses émotions, pour le développement de ses idées, sera totalement
transmuté, changé, et l’Homme ne sera plus ce qu’il est aujourd’hui. Le Surhomme ne sera
plus Homme, l’Homme n’aura plus de relation psychologique dans l’avenir avec ce que
l’Homme ancien connaissait, ce dont il vivait, ce dont il existait. 

L’Homme de demain, l'Homme qui entre aujourd’hui en génération, qui entre lentement en
transformation, comprendra que la conscience supramentale est totalement au-dessus des
intérêts de l’Homme, que le Savoir qui est l’expression de cette Conscience est totalement
au-dessus des intérêts de l’Homme. Et lorsque l’Homme se sera habitué à la désintoxication
de son intellect et de son émotif pour la connaissance, il sera automatiquement élevé en
vibration dans le supramental, et sa vie sera totalement autre. 

Le concept de l’enfer c’est un exemple. Le concept de l’enfer est un concept qui a été créé
pour l’exécution sur le plan matériel d’une forme qui devait permettre à l’Humanité de vivre
dans la polarité de ses émotions, pour maintenir l’Homme en ligne. 

Vous ne vous imaginez pas que les initiés qui sont venus dans le passé ont expliqué les
raisons de ce qu’ils disaient, parce que l’Homme n’était pas entré dans le temps de son
Intelligence, l’Homme était entré dans le temps de sa spiritualité ! Il n’était pas dans le
temps de son Intelligence, alors que l’Homme n’avait pas le droit à l’Intelligence.

L’Homme n’a jamais eu le droit à l’Intelligence dans le passé parce que son ego devait se
développer, le corps mental inférieur devait se développer, alors on lui donnait des règles,
on lui parlait d’une certaine façon, mais on n’éclaircissait pas les données de ce que l’on
disait, alors pour le mot “enfer”, il est la même chose. 

Alors dans le centre de la Terre il y a un monde, dans les éthers inférieurs de la Terre, il y a
un monde, il y a des êtres qui font partie d’une dimension où des formes très peu évoluées
sont en activité, mais ces formes qui sont très peu évoluées et qui sont en activité, qui sont
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en fait l’enfer occulte de la planète, ne peuvent servir à la conscience de l’Homme que
lorsque ce dernier est rattaché vibratoirement, émotivement et mentalement à leur réalité. 

Lorsqu’un Homme se détache mentalement et émotivement d’une réalité, il n’appartient
plus à cette réalité, et automatiquement cette réalité cesse d’être réelle. Parce que dans le
monde de l’Esprit, les activités des formes, le mouvement des formes, la dynamique des
formes est totalement différente du monde de la matière. Sur le plan de la matière, si le verre
est sur la table, il doit être sur la table pendant un certain nombre d’années jusqu’à tant qu’il
y ait totale désintégration si personne n’y touche, mais dans le monde de l’Esprit, lorsque la
forme n’a plus de puissance sur l’Homme, elle cesse d’exister. 

Et la seule raison pourquoi il existe dans le centre de la Terre, dans cet astral ténébreux ce
que l’Homme appelle “l’enfer”, c’est qu’il y a sur la Planète Terre, des Hommes qui
contribuent constamment à générer la matière émotive astrale qui devient le soutien de ces
formes peu intelligentes. 

L’Homme contribue au maintien du mal planétaire à cause de ses émotions, à cause de son
intellect, et pendant des siècles et des siècles, et des siècles, crée un karma, crée un nuage !
Parce que la pensée et l’émotion sont des réalités, ce sont des choses physiques, elles ne
sont pas tangibles à l’œil matériel, mais elles sont tangibles à d’autres yeux, à un autre
niveau de conscience. Et c’est de ces formes pensées et émotives que se nourrissent ces
êtres-là. 

Et lorsque l’Homme sera dans la Conscience Pure, dans la conscience totale, après la
septième race, ces êtres, ce centre d’énergie sera totalement détruit. Mais tant que l’Homme
n’aura pas la capacité de maintenir parfaitement son lien avec l’énergie de l’âme, tant que
l’Homme ne sera pas en fusion avec la Lumière, ces êtres seront là parce que leur travaux
sont essentiels, leurs travaux font partie de la polarité qui doit exister dans le Cosmos. 

Alors, est-ce que l’enfer existe ? Je réponds, il y a des dimensions astrales négatives qui
constituent, qui répondent au concept de l’enfer que nous avons, mais l’Homme lui, doit
être suffisamment conscient pour ne pas être affecté au niveau de l’émotion ou de l’intellect
par l’existence de ces choses.

Sinon il risque de développer encore de l’énergie, de créer autour dans ses corps subtils, des
substances qui servent à ces êtres-là. Je n’ai rien contre la connaissance occulte ou la
connaissance spirituelle, ou la connaissance biblique lorsqu’elle est comprise, mais
lorsqu’elle n’est pas comprise, elle empêche l’Homme de se désengager de l’émotion de
cette connaissance. 

Ce que j’ai contre la connaissance, c’est l’émotion qui se rattache à cette connaissance.

Si l’Homme n’avait pas d’émotion rattachée à la connaissance, je serais beaucoup plus libre
de parler de certaines choses, mais à cause de l’émotion de l’Homme, je me refuse de parler
de certaines choses. Et je dis : si vous voulez savoir telle chose, ben, lisez-le dans les livres
et ça fera partie de votre expérience, mais je ne peux pas attiser dans l’Homme, l’émotion de
la forme, l’émotion qui se loge dans son intellect, parce que ça fait partie d’un travail qui
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doit être totalement libéré, libre de cette activité. 

Il y a trop dans le monde d’aujourd’hui, de liens entre l’émotion et le mental de l’Homme,
pour des choses qu’il ne comprend pas et qu’il veut savoir, c’est pour ça qu'il y a beaucoup
d’hommes et de femmes qui souffrent de ces choses ; et c’est pour ça que je dis, apprenez
donc une fois pour toutes à boire du “coke” (coca) (rires du public), prenez ça aisé au lieu
de vous casser la tête, casser la tête, casser la tête, casser la tête !

Un jour l’Homme comprendra, et il y en a beaucoup dans la province de Québec qui
commencent à comprendre. Si je rends service à la population c’est à ce niveau-là, même si
les gens ne peuvent pas encore me comprendre, mais au moins je l’ai dit. L’enfer, le ciel...
bababa... bababa... C’est pour ça que la Conscience Pure, le supramental, la descente dans
l’Homme se fait quand c’est le temps, et ce n’est pas sous l’empire de l’Homme. 

La spiritualité, c’est sous l’empire de l’Homme. La recherche philosophique, c’est sous
l’empire de l’ego, mais la Conscience supramentale n’est pas sous l’empire de l’ego et
lorsqu’elle se fait dans l’Homme, l’Homme doit en subir les conséquences, et l’ego est
préparé pour ceci, pour cette expérience. 

Tout le monde recherche, recherche… Rechercher quoi ? Je ne dis pas que vous n’avez pas
raison de rechercher ! Je vous dis qu’un jour, vous comprendrez qu’il n’y a rien à
chercher… Le chien ne cherche pas, l'Homme avec son intellect, il cherche ; plus on est
intelligent, plus on cherche, et un jour on doit perdre notre intelligence, notre intellect, alors
quand on devient autre, on ne cherche plus, il n’y a rien à chercher ! 

On communique avec les plans et on sait ce qui se passe, c’est aussi simple que ça. Vous
vivez avec la recherche, puis la recherche, la recherche, il y en a qui ont les yeux grands de
même ! Des vrais... Comment vous appelez ça déjà, Glenn ? Des “frisbees” (rires du
public), des “soucoupes volantes”, des extraterrestres, les ci, les ça ; demande-toi pas
pourquoi les gens sont mélangés, je comprends, moi aussi je serais mélangé !

RG : Mais quel est le rôle de Bernard dans tout ça ?

BdM : Je n'ai pas de rôle ! Je parle au monde. Hein… Lui, il cherche un rôle ! (rires du
public) tout le temps, tout le temps, tout le temps, tout le temps ! Quel est le rôle de Richard
Glenn ? Un rôle ?! On est bien là ! On se parle... Pas assez ? Alors si on parle de rôle à ce
moment-là, les gens commencent à faire de “l’overtime” ! Saint Bernard, t'sé ! (rires du
public). Vous pouvez bien rire. On a du fun, on est bien. Il n’y a que ça qui compte... Le
rôle ! C’est “au boutte” l’ego, l’intellect ! C’est “au boutte”. C’est “au bout du boutte”, puis
toi quand tu débarques, ben, t'es “au boutte”, “au bout du boutte”, puis t’es bien ! Il est
patient Glenn avec moi, on le chambre !

RG : Ça y est, il va me tomber dessus ! 

BdM : Même si on parle puis on rit, puis on s’amuse, ça fait partie de toute l’affaire, pas
rien que de l’enfer, puis du diable, puis du Christ ! (rires du public). Fin de l’enregistrement.
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Les êtres de lumière BdM-RG #26 A et 26 B - Août 1981
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

26A - LES ÊTRES DE LUMIÈRE

Richard Glenn (RG) : Bonsoir Bernard. Autrefois on disait : “Oh Homme, n’oublie pas
que tu es lumière et que tu retourneras en lumière”. Par la suite, on a transformé ça pour
mélanger les gens, ou dominer, on a dit : “Oh Homme, n’oublie pas que tu es poussière et
que tu retourneras en poussière”. On peut regarder par la terre, on peut regarder par en
l’air... Quand on parle des êtres de lumière, on a tendance à penser tout de suite, qu’il
s’agit d’êtres qui sont éloignés de la condition humaine, et il y a probablement, j’ai déjà
soupçonné depuis un mois de réflexion, qu’il y a en chacun de nous la lumière qui fait
qu’effectivement, on se retrouve tous à être des êtres de lumière, autant que les autres
qu’on appelle les anges ou les archanges ? 

Bernard de Montréal (BdM) : Effectivement, l’Homme est un être de Lumière, mais
l’Homme a perdu contact avec les plans de Lumière parce que sa conscience a été diminuée
par la densité de son corps matériel. Et la conscience de l’Homme dans la nouvelle
évolution reprendra le contrôle sur le corps matériel, de sorte que le pouvoir de l’énergie de
l’âme qui doit être éventuellement sous le contrôle de l’Esprit de l’Homme, servira à
réorganiser la conscience atomique du corps matériel pour que l’Homme puisse entrer sur
les plans ou dans les dimensions parallèles, et exécuter, et évoluer sur ces plans ou dans ces
dimensions-là, en tant qu’être de Lumière. 

Quand on dit que l’Homme est un être de Lumière, on veut dire deux choses : on dit d’abord
qu’il est à son origine Lumière, à cause de l’âme qui est Lumière, mais il n’y a pas
seulement l’âme qui est Lumière dans l’Homme, il y a l’Esprit de l’Homme aussi qui
participe à cette Lumière-là. 

Une fois que l’Homme est conscientisé et qu’il est libéré de la condition humaine, une fois
que l’Homme est lié à l’énergie de l’âme, une fois qu’il y a une relation étroite entre l’âme
et l’ego qui est devenu Esprit, à ce moment-là, l’Homme aussi est Lumière, l’Esprit est
Lumière parce que dans le fond, tout est Lumière. 

Alors, quand on parle de Lumière, la Lumière se manifeste sur différents plans avec
différentes vibrations, et même la matière est lumière aussi, mais elle est tellement dense
qu’on ne la voit pas en tant que Lumière. Mais l’Homme devra un jour revenir à sa
Conscience Pure, mais une conscience pure évoluée. Au début de l’évolution, au début de la
création, si vous voulez, la conscience de l’Homme était au niveau de l’âme. Avec
l’involution, la conscience de l’Homme s’est située au niveau de l’ego. Dans l’avenir, la
conscience de l’Homme sera au niveau de l’âme et de l’ego. D’ailleurs c’est le but, c’est la
raison de l’évolution. 
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L’âme est partie du plan de l’âme, le développement de l’ego a servi à l’évolution de l’âme,
mais il n’y avait pas d’union entre les deux, ce qui a créé l’involution, et dans l’avenir il y
aura une union entre l’ego et l’âme, et on pourra dire que l’Homme est un être de Lumière. 

Mais l’évolution est longue, et la prochaine étape, le prochain cycle de l’évolution permettra
à l’Homme de se servir de l’énergie de l’âme au niveau de l’ego, mais ne permettra pas à
l’Homme de se servir de l’énergie de l’âme au niveau du périsprit, et c’est la différence
entre l’Homme de demain et l’Homme de la septième race. 

L’Homme de demain pourra se servir de l’énergie de l’âme, ce qui fera de lui un être de
Lumière parce qu’il aura accès aux plans, aux dimensions où la Lumière règne partout, mais
il ne pourra pas se servir du périsprit parce que pour qu’il se serve du périsprit, il faut que
l’Homme suive une autre trajectoire d’évolution qui viendra après la prochaine. 

RG : Nous sommes présentement dans la cinquième race, la sixième est celle qui s’en vient
bientôt ?

BdM : Elle est déjà commencée la sixième race ! Elle fait partie des évènements du
vingtième siècle, et quand on parle de cinquième race, on parle de race matérielle. Lorsque
l’on parle de la sixième race, nous parlons d’une race mentale. Ce qui différenciera
l’Homme de la sixième race, de la cinquième race, sera le niveau de conscience, et non les
propriétés caractérielles de la matière. 

RG : Quand on parle des êtres de lumière, en dehors de l’être humain, on pense aux anges.
Y a-t-il effectivement une notion qui explique mieux que les anges, ce que seraient ces êtres
de lumière, dont la conscience n’est pas descendue dans la matière ? 

BdM : Bon, lorsque nous parlons des anges, il faut faire attention parce que le concept de
l’ange, le concept des archanges, les concepts très sublimes des grandes religions, sont des
concepts qui ont été donnés à l’Homme pour pulvériser son Esprit, c’est-à-dire pour
imprimer sur son Esprit des impressions tellement puissantes que, cet Homme-là, que cette
race d’Hommes pouvait, à l’aide de ces impressions, grandir dans une foi quelconque afin
d’instituer sur le plan matériel une sorte de vue spirituelle des mondes de Lumière.

Mais comme l’Homme pense, et comme l’Homme a tendance à tout diviser ce qu’il pense,
et comme il a tendance à organiser ce qu’il pense, dès qu’il pense à ces choses-là, il
substitue la réalité de ce qu’il reçoit pour inventer par dessus cette réalité-là des sentiments
liés avec ce qu’il a reçu. De sorte que le concept de l’ange ou le concept de l’archange que
l’on a connu par le passé, disons, dans les grandes religions, n’a plus de validité que sur le
plan spirituel de l’évolution de l’Homme. 

Lorsque l’Homme entre dans la Conscience Pure, lorsque l’Homme entre dans la phase de
la conscientisation de l’ego, où l’ego ne fonctionne plus en tant qu’ego, mais fonctionne
simplement en tant qu’Esprit, autrement dit lorsque l’ego fonctionne simplement en tant que
véhicule de Lumière, à ce moment là, le concept archange ou ange n’a plus de valeur, pour
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la simple raison que la forme qui servait à véhiculer l’énergie spirituelle, au début, n’existe
plus dans le mental supérieur de l’individu qui travaille, ou qui se sert de ces concepts-là. 

Une fois que l’Homme a perdu la capacité de penser, qu’il n’a plus besoin de penser pour
savoir, il n’a plus besoin non plus de la forme pour engendrer en lui une certaine spiritualité,
et ceci fait deux choses. Ceci le libère d’abord de la nécessité d’avoir un concept pour
comprendre les mondes de la Lumière, et deuxièmement, le prépare éventuellement à entrer
dans les mondes de la Lumière sans concept. 

Une fois que l’Homme entre dans le monde de la Lumière sans concept, il décrit dans son
expérience, sur le plan atomique de sa conscience, tous les aspects de ces concepts-là, mais
à l’intérieur de sa propre vision des choses. De sorte que l’Homme est toujours à la fois ce
qu’il croit découvrir, et à la fois ce qu’il est.

De sorte que parler des anges ou des archanges, ça ne veut rien dire parce que quand on
parle des anges, des archanges, on divise le Cosmos, on intègre une hiérarchie très
supérieure contre une hiérarchie inférieure, lorsqu’en fait, lorsque l’Homme entre dans
l’éthérique, lorsque l’Homme entre dans les mondes de l’Esprit supramental, ce qu’il a
conçu au début comme étant anges ou archanges, devient la partie multidimensionnelle du
temps effacé de sa mémoire qui constitue la règlementation de son origine mentale. 

De sorte qu’avec le temps, il n’a plus besoin de concept pour instituer dans son monde de
Lumière les catégories d’existences intelligentes, il a simplement à se servir de l’énergie de
son savoir pour constituer des formes nouvelles et changer le concept du mot ange ou
archange dans une luminosité qui lui permet d’organiser des formes nouvelles dans
l’éthérique. 

C’est pour ça que l’on dit qu’à ce moment là, l’Homme devient un créateur, mais ces choses
là ne pouvaient pas être dites à l’Homme avant, parce que l’Homme avant devait se servir
de sa faculté de penser, pour introduire dans son mental inférieur suffisamment d’énergie
pour spiritualiser la matière émotive de son être.

Une fois que l’Homme entre dans la Conscience Pure, qu’il ne se sert plus de la matière
émotive de son être pour engendrer en lui-même des sentiments quelconques, il fait le
mouvement à l’inverse : il institue dans la pénétration des ces mondes-là suffisamment
d’énergie à cause de son ego qui est spiritualisé, autrement dit qui est rendu Esprit.

Il institue un rayonnement suffisamment puissant pour que ces formes là, au lieu de servir à
catégoriser la nature même de la hiérarchie, lui permet d’intégrer en lui-même cette énergie-
là. C’est pour ça qu’à ce moment là, l’Homme devient créateur. On ne peut pas, à ce stage
de l’évolution de l’Homme, parler à l’Homme comme on le pourrait lorsque l’Homme ne
pensera pas, parce que l’Homme a encore besoin de certains modes de pensées pour faciliter
son passage du plan matériel au plan spirituel, pour éventuellement tomber dans la
Conscience Pure.

Et si on diminue trop la valeur des concepts sur le plan émotionnel de l’Homme à une
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échelle mondiale, on crée dans l’Homme une anxiété spirituelle, et on crée aussi un
effondrement psychologique parce qu’il n’a plus rien à quoi se rattacher. 

Mais lorsque l’Homme se fait Homme, lorsque l’Homme devient Surhomme, autrement dit
qu’il est détaché de la matérialité de l’esprit de l’Homme dans l’Homme enfant qui n’est pas
arrivé à la maturité de l’Homme pur, à ce moment là il est capable d’engendrer en lui-même
suffisamment d’énergie pour détruire toutes les formes et se servir de l’énergie pour
catalyser un autre mouvement de la création. Et à ce moment là, on dit que l’Homme est
devenu créateur. 

Tout ce qu’on touche… C’est pour ça que je dis des fois : toute la connaissance du passé
sera totalement révolue, pas parce qu’elle n’était pas nécessaire, mais parce qu’elle sera vue
d’une façon autre, non pas parce que la forme n’était pas essentielle, mais parce que la
forme devra être détruite. 

Qu’est-ce qui se produit quand vous allez au restaurant le matin et que vous voulez un œuf ?
Vous êtes obligés de briser la coquille... C’est la même chose au niveau de la réalité et c’est
la même chose au niveau du savoir, c’est la même chose au niveau du pouvoir de l’âme sur
l’ego, et aussi c’est la même chose au niveau du pouvoir de l’ego sur l’énergie de l’âme. 

L’Homme, à un certain moment, est obligé de détruire la coquille de la forme, et si
l’Homme ne détruit pas la coquille de la forme, soit qu’il demeure dans la cinquième race,
ou meurt pour éventuellement réincarner sur un autre plan, ou il passe directement à
l’immortalité parce qu’à ce moment là, il n’a plus en lui suffisamment d’énergie matérielle
pour constituer sur le plan émotionnel un lien avec la matière.

Et ce qui lui permet ça, c’est justement ceci : c’est que lorsque l’on a cessé de penser,
lorsque l’on ne peut plus penser – je ne parle pas de l’attitude d’essayer de ne pas penser, on
ne peut pas faire ça – mais lorsque l’on ne peut plus penser, on ne peut plus avoir sur le plan
matériel suffisamment d’affinité pour rattacher, sur ce plan-là, de l’émotivité qui engendre
en nous une force de “retien” (lien) qui nous lie à la matière. 

Alors automatiquement, lorsque l’Homme entrera dans le cycle nouveau où il perdra la
faculté de penser, il sera obligé de détruire l’œuf de la forme, et là, à ce moment là il sera, il
devra vivre le jaune d’œuf, il devra vivre l’intérieur de l’œuf, et l’intérieur de l’œuf c’est de
l’énergie pure. 

Et cette énergie pure là est totale, elle est totale, elle est parfaite, et selon la capacité de l’ego
qui est rendu Esprit, autrement dit selon la capacité de l’individu, l’individu réel, d’accepter
cette énergie, de vivre avec cette énergie, il se produit en lui un échange total entre les plans
vibratoires les plus hauts de l’Universel jusque avec les plans les plus bas de l’Universel, il
se forme une synthèse.

Et à ce moment là, l’Homme devient créateur, et c’est pourquoi on dit : “l’Homme
deviendra égal à un ange”. Mais comme nous avons des émotions et comme nous essayons
de garder en mémoire ce que nous avons reçu dans le passé, et comme nous essayons de
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chérir ce que nous avons connu dans le passé, parce que ce que nous avons connu dans le
passé nous sécurise, nous retardons notre évolution. 

Et nous la retardons, non pas parce que nous voulons la retarder, mais nous la retardons
parce que nous n’avons pas de choix. Le choix nous vient seulement lorsque ça fait partie de
l’évolution de l’Homme, de l’évolution de l’individu d’en sortir de cette involution, pour
entrer dans la destruction de l’œuf. 

RG : Quand vous nous dites que le passé nous sécurise, c’est à deux tranchants, parce que
le passé aussi peut nous insécuriser considérant que depuis que le monde est monde, il y a
des êtres qui sont morts, les morts ne sont jamais venus prouver aux vivants qu’après la vie,
il y avait effectivement une autre vie qui se continuait, que le “menu” de l’être humain a
changé, parce que si on parle de l’œuf aujourd’hui, il y a des milliers d’années c’était la
pomme !

Il n’y avait pas de coquille à casser, on mangeait de la pomme, et avant qu’il mange la
pomme, ce bon matin, l’être humain était immortel, était en relation étroite avec son
créateur. Alors au lieu de manger un œuf là, où on va casser une coquille, lorsqu’ils ont
mangé de la pomme sans avoir besoin de casser de coquille, l’Homme était plus évolué
semble-t-il que maintenant, ou je me trompe ? Ça ne sécurise pas de savoir ça.

BdM : L’Homme n’était pas constitué de la même façon, il ne faut pas considérer l’Homme
comme un produit final, l’Homme n’est pas terminé, il n’a pas fini son évolution,
l’évolution de l’Homme se terminera lorsqu’il sera Homme-Esprit. Lorsque l’Homme
pourra matérialiser sa pensée, voir ses pensées, créer avec ses pensées, l’Homme arrivera au
terme de l’évolution planétaire et entrera dans le temps de l’évolution galactique. 

Mais dans le passé, l’Homme n’avait pas... L’Homme était dans le passé, avant la pomme,
comme vous dites, l’Homme était à ce moment-là dans un état de condensation
extrêmement légère, comparé avec aujourd’hui. L’Homme possédait un périsprit qui était
contrôlé par l’énergie de l’âme, il possédait un corps éthérique qui était extrêmement
instable, le corps astral n’avait pas encore été développé, le corps mental encore moins, de
sorte que l’Homme n’était pas ce qu’il est aujourd’hui. 

On ne peut pas dire que l’Homme, bien que l’Homme fut immortel en ce moment là, il était
immortel en ce sens qu’il n’avait pas le droit à l’immortalité, c’était une condition fixe de
son existence. Mais il n’avait pas l’ego non plus pour se considérer comme immortel, il
n’avait pas l’ego pour se considérer comme être créateur, il n’avait pas l’ego pour se
considérer comme ayant le pouvoir sur la matière, parce que la condition même du lien
entre l’âme et le périsprit lui permettait d’avoir automatiquement la capacité de sortir de la
matière. C’était une condition naturelle de son Humanité. 

Mais avec le temps, l’Homme a développé le corps astral. Avec le temps, depuis la
cinquième race, il a développé le corps mental inférieur, et avec la sixième race il
développera le corps mental supérieur. De sorte que l’Homme évolue constamment, mais il
n’a pas terminé son évolution, alors on ne peut pas dire que dans le passé, l’Homme était
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plus évolué qu’aujourd’hui. 

C’était que dans le passé, l’Homme était sous des conditions d’évolution, ou sous des
conditions matérielles qui différaient énormément avec celles d’aujourd’hui. Mais l’Homme
devait constituer, avec le temps, l’astral et le mental inférieur pour développer un ego pour
que, plus tard au cours de l'évolution, il puisse atteindre le stage de l’individualité parce que
l’Homme n’était pas individualisé en ce temps-là. 

RG : Cet Homme d’autrefois, je le vois dans deux possibilités : ou il était au stade animal,
ou il était ailleurs, dans un autre état, sur une autre planète ou la même planète, mais qui
n’était pas encore à l’état qu'on connaît aujourd’hui ?

BdM : La fameuse question de l’origine de l’Homme… L’origine de l’Homme…
L’Homme n’a jamais été animal, les premières manifestations de l’Homme sur la Terre ont
été sur le plan de l’éthérique, ont été au niveau du corps éthérique. Les manifestations
ultérieures ont été au niveau du plan astral. Les formes humaines qui sont parallèles à
l’Homme, que l’on retrouve, par exemple, dans l’anthropologie classique, étaient des
formes qui suivaient leur propre évolution. 

La constitution matérielle de l’Homme… On a tendance à penser que parce que l’Homme
ressemble à des formes simiennes, on a tendance à penser que l’Homme a pris son origine
dans ces formes simiennes, et c’est une erreur. D’ailleurs, c’est une erreur de
l’anthropologie qui sera éventuellement à refixer parce que l’Homme au début était
éthérique, et avec le temps, la densité du corps éthérique s’est faite, elle est devenue plus
grande, et avec le temps la forme humaine s’est développée, elle est sortie, et ensuite le
développement du corps astral, et ensuite le développement du corps mental inférieur. 

RG : Elle est sortie d’où cette forme humaine ? 

BdM : Elle s’est densifiée la forme humaine, la forme en tant qu’éther, elle a été constituée,
elle a été créée, au début elle était sur les autres plans, et lorsqu’il fut le temps pour que
l’Homme se manifeste sur la planète, cette forme s’est densifiée, elle s’est densifiée, s’est
densifiée, éventuellement elle est devenue matérielle. Durant la période Lémurienne,
l’Homme n’avait pas la densité d’aujourd’hui.

RG : Elle n’est pas passée par les mutations chromosomiques ? 

BdM : Les mutations chromosomiques sont simplement des mutations qui se sont faites
sentir une fois que le corps solide est apparu après la forme de l’éthérique. On pense, on a
tendance à penser que la réussite matérielle progressive de la forme au cours de l’évolution
de l’Homme, ou au cours de l’évolution de la forme humaine, la forme quadripède, la forme
bipède, s’est faite en relation avec un ajustement constant des chromosomes, et ça, c’est une
erreur. 

Parce que les chromosomes sont toujours déterminés dans leur orientation par
“l’annexation” diminuée de tout l’éthérique de la forme, et c’est de l’éthérique de la forme
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que se situent les structures chromosomiques, et c’est de l’éthérique de la forme que
s’institue sur le plan matériel la race. 

La race originale de l’Homme n’a que dans la formulation d’un modèle idéal un parallèle
avec les structures chromosomiques. Les structures chromosomiques sont simplement une
réplique au niveau du modèle éthérique des formes. Parce que la forme humaine, la forme
bipède, la forme qui se tient là, la structure de l’Homme, c’est la forme la plus parfaite de
l’Universel. 

De sorte que si vous allez dans un autre plan, sur une autre galaxie, vous retrouvez toujours
la forme de l’Homme. Et d’ailleurs, il faut comprendre pourquoi ce qu’on appelle les
simiens existent, il y a une raison pourquoi les singes existent ! La science ne peut pas
découvrir ces raisons parce que ce sont des raisons qui vont tellement loin dans le temps,
mais je peux en parler un petit peu si vous me le permettez.

La raison pour l’existence des simiens sur la Terre, c’était pour établir un équilibre
vibratoire entre la relation psychologique de l’être indue dans la forme éthérique, pour que
s’institue dans la Lune, une structure suffisamment puissante pour maintenir sur la Terre un
équilibre dans l’écosphère de ces êtres-là, afin qu’ils puissent continuer pendant des siècles
et des siècles de temps à nourrir l’éthérique, psychologique, émotionnel de cette race. 

La fonction du simien sur la planète Terre est de maintenir suffisamment d’énergie dans le
monde entier sur la planète entière pour que croissent les forêts. La fonction du singe, c’est
de maintenir suffisamment d’énergie sur la Terre pour que les forêts croissent. Ce sont les
singes qui aident à la croissance de la forêt, si les singes disparaissaient de la vie de la
planète Terre, les forêts diminueraient et les arbres deviendraient de plus en plus courts. Il
faut considérer la Création toujours à partir de l’éthérique, à partir des relations, des
mécanismes occultes de l’éthérique et de leurs fonctions sur le plan matériel.

RG : Il n’y a jamais eu de singes en Amérique du Nord ?

BdM : Il n’y a pas eu de singes en Amérique du Nord ? Si vous retournez dans le passé, et
si vous regardez les archives mêmes de l’anthropologie, vous verrez qu’il y a eu des
chameaux en Amérique du Nord, il y a eu des singes, il y a eu des tigres, il y a eu des lions.
Les continents dans le passé n’avaient pas la constitution d’aujourd’hui. 

Tout était différent, autant il y a eu des éléphants dans l’Afrique, dans la Sibérie, tout était
différent d’aujourd’hui, on ne peut pas considérer l’évolution de l’Homme, l’évolution éco-
biologique comme étant quelque chose de fixe. C’est constamment en perturbation et dans
le passé, il y avait énormément de perturbations. Vous allez en Amérique du Sud, il y a des
singes en Amérique du Sud, le singe a une très très grande importance dans l’évolution des
forêts, et si on retourne en arrière, on pourrait expliquer pourquoi les forêts, ainsi de suite,
ça n’arrêterait pas. Il y a une... Pardon ? 

RG : Ça peut être intéressant de savoir pourquoi les forêts ?
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BdM : Ben, oui, mais ça n’arrête pas... 

RG : Pourquoi il y a le monde végétal, pourquoi il y le monde, euh... 

BdM : Le monde végétal existe pour permettre à l’Homme de subsister, pour permettre aux
formes animales qui ont le sang chaud de subsister, parce que les formes végétales ont
essentiellement sur le plan de l’éthérique suffisamment de carbonisation en elles ; comme le
mot “carbonisation”, sur le plan scientifique occulte veut dire la capacité à un être plantaire
d’instituer dans son instantané de conscience, totalement plantaire, suffisamment d’énergie
pour que s’encapsule dans sa racine la conscience divine de cette plante. 

Tout se rapporte à tout, il n’y a rien qui ne se rapporte à rien. C’est pour ça que je dis
souvent : “il n’y a pas de science sur la Terre, il y a une forme de science”. Et ce n’est que
lorsque l’Homme sera dans la lumière qu’il verra la science, qu’il comprendra la science,
qu’il comprendra l’organisation matérielle de la planète, tant sur le plan biologique que sur
le plan matériel. 

Tout se tient, absolument tout se tient. Et lorsque qu’on fait une “severance” (coupure),
qu’on crée une rupture, qu’on empêche une chose de croître à son aise, on fait interférence
avec l’évolution biologique, avec l’évolution matérielle, avec l’évolution de tous les
niveaux, et éventuellement on doit en payer le prix. 

RG : Faire ces interférences-là, au moment où l’Homme n’est pas encore dans les plans de
la Lumière, est toléré, est accepté et peut-être même voulu par les êtres de Lumière qui
eux... 

BdM : Ce n’est pas que c’est toléré, il n’y a rien d’imperfection de toléré, mais
l’imperfection provient du fait que l’Homme, à cause de son inconscience est imparfait. Si
l’Homme était conscient, l’Homme ne pourrait pas agir au niveau de l’ego, au niveau de ses
passions astrales, et automatiquement il serait dans le supramental, et du supramental il
agirait en conséquence.

De sorte que l’imperfection ne pourrait pas exister, mais ça, ça fait partie de l’involution, ça
fait partie du drame de l’Humanité, ça fait partie du drame de la planète, ça fait partie du
drame de la conscience planétaire, et avec le temps, ceci sera réorganisé, mais lorsque tout
ceci sera remis en ordre, l’Homme sera dans le milieu et il devra en vivre une conséquence.
Parce que l’Homme est sujet automatiquement à la Loi de retour, et la Loi de retour est une
Loi qui est instituée par l’ego, qui résulte du fait que l’ego est en évolution, et un jour l’ego
devra détruire, mettre fin à la Loi de retour, sans ça l’ego ne peut jamais évoluer. 

RG : Oui, se peut-il qu’un beau jour sur la place publique, l’Homme refuse d’être l’Homme
qui a existé dans la génération précédente ? 

BdM : Ça ne sera pas sur la place publique, ça sera fait en lui-même. 

RG : Il refusera d’être l’Homme des générations précédentes ?
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BdM : Effectivement, oui ! Oui, l’Homme développera une colère interne très grande, et il
aura la puissance mentale suffisamment élevée, et l’Intelligence suffisamment grande, et la
Volonté suffisamment puissante, pour détruire la coquille de l’œuf. Mais ce sera fait
totalement d’une façon individuelle, et c’est à partir de ce moment-là que cet Homme qui
sera totalement anonyme, sera un des chaînons de la sixième race. Ce ne sera pas un
spectacle public, ce sera une situation, une expérience totalement personnelle. 

RG : Mais les sociétés humaines sont toutes en proie aux mêmes besoins égoïstes,
égocentriques de s’accaparer ou les biens matériels, ou les…

BdM : Oui, parce que l’Homme est inconscient, l’Homme fonctionne à la fois avec son
mental inférieur et à la fois avec son centre émotionnel. Si l’Homme ne se servait pas de son
centre émotionnel, à ce moment là il n’y aurait pas de problème. Mais l’Homme comme on
le sait, a des appétits, il a des enjeux, il a des positions, il a des opinions, l’Homme est
possessif de la matière. 

RG : Et ces êtres de Lumière qui existent et qui côtoient l’Homme et la planète,
n’interviennent pas ?

BdM : Ils ne peuvent pas intervenir, parce que ces êtres de Lumière font partie de la
conscience de l’Homme, ils ne peuvent pas intervenir. Le seul moment où ils interviennent,
c’est lorsque l’Homme intervient, et l’Homme intervient lorsqu’il est lui-même conscient de
ces êtres-là. Les êtres de la Lumière sont en fait l’Intelligence de l’Homme, la meilleure
façon de décrire les êtres de Lumière, c’est de dire que ces êtres sont l’Intelligence de
l’Homme, parce que l’Homme en lui-même n’a pas d’intelligence.

On a l’impression d’avoir de l’intelligence parce qu’au niveau de l’ego, on s’accapare tout,
on a la mémoire d’ailleurs. Mais c’est lorsque l’Homme est dans le supramental, il n’a plus
besoin de mémoire, il n’a plus de pensée, alors automatiquement il n’a plus d’intelligence
subjective, et s’il n’a plus d’intelligence subjective, l’Intelligence qu’il possède est une
Intelligence objective qui fait partie de son rapport avec ces êtres de Lumière. Et lorsque
l’on parle de ces êtres de Lumière, on veut dire cette énergie Intelligente.

Mais nous, les Hommes, nous avons une façon… une mauvaise habitude, si vous voulez, de
toujours former ce que l’on comprend. Et lorsque l’on forme ce que l’on comprend, on
donne une forme à ce que l’on comprend, et dès que l’on donne une forme à ce que l’on
comprend, on ne peut plus la comprendre parce que la forme que nous lui avons donnée
possède déjà de l’émotion. 

Mais lorsque nous avons cessé d’avoir de l’émotion, la forme dont nous nous servons pour
apprécier la réalité, est une forme simplement créative qui peut être détruite ou reconstruite
selon les besoins de la cause, selon les besoins de l’Intelligence, selon les besoins de
l’évolution de l’Intelligence, selon les besoins de l’évolution des mystères, selon les besoins
de l’évolution des secrets des mystères, selon les besoins de la compréhension des secrets
des mystères. 
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Et nous n’avons pas à penser, parce que penser est une illusion de l’ego, mais ça fait partie
de l’ego et c’est nécessaire, mais au cours de la sixième race, l’Homme n’aura pas besoin de
penser, c’est une perte de temps. 

RG : Mais si on parle de ces êtres de Lumière, on devrait parler aussi de ces êtres de
ténèbres ?

BdM : Si l’on parle des êtres de Lumière, nous pouvons parler des êtres des ténèbres, mais
les êtres des ténèbres n’existent que dans la conscience inconsciente de l’Homme. Lorsque
l’Homme est dans la conscience, lorsque l’Homme est dans la Lumière, il n’y a pas d’êtres
des ténèbres qui puissent l’affecter. 

D’ailleurs lorsque nous parlons des ténèbres chez l’Homme, nous parlons toujours de la
MÉMOIRE  de l’Homme. Les ténèbres de l’Homme sont liées à la mémoire de l’Homme.
En dehors de la mémoire de l’Homme, il n’y a pas de ténèbres dans l’Universel, il y a
simplement une polarité des forces. 

RG : Ces êtres qu’on utilise et qu’on invoque lorsqu’on fait des messes noires, lorsqu’on
fait des séances de Vaudou, ces êtres qu’on invoque et qui se manifestent et qui agissent
vraiment sur d’autres individus…

BdM : Ces êtres que nous invoquons font partie de la mémoire de l’Humanité, font partie
de toutes les souches, les souches très anciennes de l’émotion et de l’intelligence
égocentrique de l’Homme. Si l’Homme pouvait aller dans les plans, si l’Homme pouvait
aller dans les mondes, que vous appelez les mondes des ténèbres et détruire les formes, il
verrait que tout ce qu’il y a, c’est de l’énergie. 

Mais l’Homme ne peut pas rentrer dans ces mondes et détruire les formes s’il n’est pas dans
la Lumière. Alors s’il n’est pas dans la Lumière, il doit se servir d’un autre biais, d’une autre
façon pour entrer dans ces mondes, il le fait en général par le biais de l’astral. Mais aussitôt
qu’il le fait par le biais de l’astral, il est prisonnier des formes, puisque l’astral c’est la
réserve des formes. 

RG : Et l’imagination, fait-elle appel au monde de l’astral ?

BdM : L’imagination fait parfaitement appel au monde de l’astral, c’est juste. 

RG : Et l’intuition ? 

BdM : L’intuition fait partie du monde mental supérieur, mais il n’est pas défini parce que
l’imagination est trop grande... (coupure enregistrement)… (reprise en cours) (…) Si
l’Homme était réellement clair, dans ce sens qu’il était supramental, à ce moment là on ne
dirait plus que c’est de l’imagination, on dirait que c’est une information supramentale par
le biais d’une forme qui est parfaitement comprise, et à ce moment-là l’intuition serait
parfaite. 
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RG : Lorsqu’on parle des êtres de Lumière, aussi on pense à la Lumière proprement dite.
Que signifie la Lumière ? 

BdM : La lumière ne signifie rien. La lumière a une signification pour l’Homme parce que
l’Homme identifie la Lumière avec ce qu’il a vu, d’ailleurs sur le plan, soit matériel ou sur
le plan astral. Mais lorsque l’Homme entre dans les dimensions où le son est connexe avec
la Lumière, à ce moment là la Lumière n’est simplement qu’un voile qui cache la réalité. 

La Lumière, ce n’est pas la fin de tout, c’est le commencement de tout. Mais l’Homme a été
habitué à penser que la Lumière était la fin de tout parce que lorsqu’il y avait contact entre
la matière, ou entre les sens de l’Homme et la réalité, la Lumière devait se manifester, et
lorsqu’elle se manifestait, elle se manifestait telle qu’elle est, et la Lumière telle qu’elle est,
est toujours dans un rayonnement de formes. 

Mais lorsque l’Homme entre dans son Esprit, et lorsque l’ego de l’Homme est transformé en
Esprit, il est Lumière, et lorsque Lumière est Lumière, et que Lumière pénètre Lumière, ce
n’est plus la Lumière que la Lumière voit, c’est la réalité parce que la réalité n’est pas
Lumière, la réalité est simplement le voile qui empêche l’Homme d’entrer dans cette réalité,
c’est une condition spatiale du temps. 

RG : Vous avez parlé de la Lumière et des sons ?

BdM : Les sons sont la manifestation sur tous les plans du Cosmos du mouvement de la
Lumière. Il n’y a pas de différence entre le son et la Lumière, d’ailleurs on peut dire que
dans le Cosmos, tout est Lumière, mais tout n’est pas son. Mais lorsque la Lumière se
déplace dans les éthers inférieurs, effectivement il y a la production d’un son.

C’est pourquoi un Homme qui est dans l’Esprit et qui se retrouve dans les dimensions de
l’atome, et qu’il regarde l’atome, il peut altérer la vibration de l’atome et produire un son
différent dans l’atome. Le son que l’Homme connaît sur le plan astral n’est pas le son
cosmique, c’est un son astral.

Tandis que l’Homme qui est dans l’Esprit et qui “travaille avec”, ou qui est Lumière, ne se
sert du son que pour renverser la polarité de la Lumière, et c’est en renversant la polarité de
la Lumière qu’il peut créer une autre vibration dans la matière. Mais cette expression, ce
mouvement de son Esprit crée ce que vous appelez un son. Mais l’Esprit n’a pas besoin de
son pour localiser la réalité, mais il a besoin de Lumière pour localiser la réalité. L’Esprit se
sert du son simplement pour la manipuler. 

RG : Le son aide l’Homme à manipuler la réalité ?

BdM : Non ! L’Homme manipule la réalité à travers le son. L’Homme n’a pas besoin du
son pour être, mais il a besoin du son pour manipuler la réalité, parce que la réalité,
lorsqu’elle est conscientisée et qu’elle est affectée par l’esprit volontaire de l’Homme et
l’esprit créatif de l’Homme, se situe sur un plan éthérique inférieur et doit être manipulée au
niveau de l’atome, et c’est là que l’Homme se sert du son. 
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RG : Et si l’Homme est Lumière, pourquoi il n’utilise pas ce qu’il est lui-même pour
transformer ce qui est ? 

BdM : C’est ce qu’il fait ! L’Homme sur ses plans est Lumière et il se sert de l’énergie de
l’âme, et l’énergie de l’âme sert à transmuter la matière, mais lorsqu’il transmute la matière,
automatiquement il libère des sons, parce que si vous prenez un atome d’hydrogène et que
vous changez le niveau vibratoire de son intelligence, automatiquement vous créez un autre
atome. Et le passage de cet atome d’un octave à un autre va créer un son. Le son est
simplement la manifestation, le résultat de la manipulation de l’Intelligence sur la matière.
Ce n’est pas une origine, ce n’est pas une cause, c’est simplement un effet. 

RG : Si on essayait de descendre ça au niveau des connaissances qu'on a acquises à la
petite école... L'Esprit s’est manifesté par les Langues de Feu, par la Lumière, la grâce
divine est un des dons du Saint Esprit, l’état de grâce se trouve-t-il être l’état, dans lequel
l’Homme peut agir sur... 

BdM: L’état de grâce est un concept psychologique, est un concept psychologique
moraliste qui sert à instituer sur le plan matériel dans une masse inconsciente, suffisamment
de spiritualité pour garder les Hommes en ligne. L’état de grâce n’est pas en lui-même un
état d’être. 

Autrement dit, un saint peut très bien être pêcheur, autrement dit un saint peut très bien être
inconscient, il y a une différence entre l’inconscience et la conscience, ce n’est pas parce
qu’un Homme est un saint ou qu’un Homme est en état de grâce qu’il est conscient. Ma
mère est constamment en état de grâce, mais je sais qu’elle n’est pas consciente (rires du
public). 

RG : Elle n’est pas là, j’espère... Saint François d’Assise justement, ça répond à ma
question, et vive les petits oiseaux, et puis... 

BdM : Ce que l’Homme a le plus besoin au cours de la nouvelle évolution, c’est de
l’Intelligence et de la Volonté, et non de l’Amour. L’Homme, dans le passé, a vécu
d’amour, c’est pour ça qu’il essayait de se mettre en état de grâce, mais l’Homme essaie de
se mettre dans l’état d’amour parce que l’amour qu’il connaissait est un amour émotif. Mais
l’Homme de la nouvelle race ne pourra pas se servir de l’amour sur le plan matériel parce
que l’Amour Cosmique, on ne peut pas s’en servir sur le plan matériel. 

C’est une force qui est trop grande, c’est une force... L’Amour sur le plan cosmique, c’est
une force qui ne peut être utilisée que sur l’éthérique où il n’y a pas d’émotion. Mais sur le
plan matériel, l’Homme peut se servir de l’Intelligence et de la Volonté, et c’est de ceci qu’a
besoin l’Homme, mais l’Homme ne peut pas avoir d’Intelligence et de Volonté à cause de
son désir spirituel, il doit être transmuté, et qui va le transmuter ? L’âme ! C’est l’âme qui
transmute l’Homme. 

RG : J’avais sans doute fait une erreur lorsque j’ai pensé que les êtres de Lumière les plus
avancés sont ceux qui manifestent la Création de Dieu puisque que Dieu se manifeste
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continuellement dans sa Création, et que Dieu existe en sept états. Avec vous, on entend
parler des sept Alephs, dans la religion chrétienne on parle des sept archanges, dont
seulement trois se sont manifestés : Gabriel, Raphaël et Michaël, Saint Michel archange là,
trois archanges sur sept se sont manifestés et j’ai fait évidemment la relation étroite avec
l’Amour, l’Intelligence, et la Volonté, qui sont les trois premiers Alephs de l’îlot divin de ce
qu'est Dieu ?

BdM : Ce qui est le plus facile à l’Homme de faire, ce sont les analogies parce que lorsque
nous faisons des analogies, nous essayons de comprendre l’infinité, mais l’infinité ça ne se
comprend pas par analogie, l’infinité ça se sait, et comment ça se sait l’infinité ? De cinq
façons. 

L’infinité, ça se sait en ne sachant rien, ça se sait en sachant tout, ça se sait en étant parfait,
ça se sait en ne cherchant à rien comprendre, et ça se sait en ne pouvant pas penser. À ce
moment-là, on commence à comprendre l’infinité, mais pourquoi on commence à
comprendre l’infinité ? Parce qu’on ne cherche pas à la comprendre. 

On ne peut pas essayer de comprendre l’infinité ou de chercher l’infinité lorsque le mental
de l’Homme est déjà fini. Pour comprendre l’infinité, il faut sortir totalement de la finitude
de l’Esprit, et la finitude de l’Esprit, c’est la pensée de l’Homme ! C’est ça que l’Homme ne
peut pas comprendre. Alors, pour substituer son incapacité de comprendre l’infinité, il est
obligé de se servir d’analogies qui sont des formes élastiques, qui lui permettent de jouer
avec ses pensées et de raccorder, comme on fait quand on fait un puzzle, des formes qui ont
l’air pas mal comme du monde. 

Mais ça va plus loin que ça. Si l’Homme constate, si l’Homme établit philosophiquement,
ou s’il veut bien établir spirituellement que tout est UN, si les gens, l’Humanité est d’accord
que tout est UN, à un certain moment de l’évolution il faut réaliser que tout est UN, et si
tout est UN, tout est UN. Et si tout est UN, tout est UN ! (rires du public).

RG : De là vient le monothéisme ?

BdM : Le monothéisme est simplement la manifestation psychologique d’engendrer la
caractéristique de l’Unité dans la psychologie humaine, parce que l’Humanité a besoin
d’avoir un point de référence, s’il y en a deux l’Homme se mélange. L’Homme ne peut pas
travailler avec deux, trois, quatre ou cinq “dieux”, ça crée des guerres ! 

Alors s’il y en a un, ça aide, et la fonction du monothéisme a été justement de rapprocher
l’Homme de lui-même en ne créant qu’un Dieu, mais ce n’est pas la fin parce que l’Homme
découvrira avec le temps que le : “un Dieu” qui a été créé, disons, pour le monde occidental,
c’est un concept de Dieu. Et l’Homme découvrira avec le temps que, Dieu, tel qu’il le
conçoit, c’est une forme qui sert à son évolution, et lorsque l’Homme entrera dans l’Esprit
de sa propre Lumière, il verra qu’il n’a plus besoin de ce concept de Dieu. C’est une
béquille le concept de Dieu ! 

RG : Mais il y a tout un peuple qui s’accroche à ce Yahvé qui est venu se manifester ?
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BdM : Oui, tous les peuples s’accrochent ! 

RG : Mais ce peuple-là a eu des manifestations sur le plan physique dans son histoire, de
ce dieu Yahvé avec les anges et tout le kit... Comment concilier cette notion abstraite de
Dieu, alors que ce peuple Juif a eu la preuve de l’existence de dieu Yahvé ? 

BdM : Bon, vous voyez, vous parlez de preuve. La première chose qu’il ne faut jamais faire
en science, c’est parler de preuve. Parce que la preuve est toujours un outil qui sert à
désapprouver le réel. La preuve, est toujours une façon de donner à l’Homme quelque chose
pour le faire avancer. La preuve est quelque chose que l’on donne à un enfant pour le faire
croire. La preuve est quelque chose que l’on donne à un être inconscient pour lui donner une
sécurité. Lorsque l’Homme se conscientise, il n’a plus besoin de preuve. 

Le plus grand danger – c’est pour ça que je dis toujours : “il ne faut pas croire dans le sens
occulte du terme” – le plus grand danger de l’Homme, c’est la preuve. Mais la preuve est
nécessaire, elle était nécessaire dans le passé parce que ce qui était fait dans le passé servait
à éduquer les masses, mais qui vous dit d’où venait “le Yahvé” de Moïse ? Était-il Dieu, “le
Yahvé” de Moïse” ? Ou est-ce que c’était peut-être un extraterrestre ? Alors, si c’est un
extraterrestre, ça change la conception de la religion. 

Et si ce n’était pas un extraterrestre, ça nous donne plus d’envergure spirituelle pour espérer
que ce fut réellement un “dieu” dans le sens que nous le comprenons en tant qu’Homme,
mais seuls les Initiés le savent si c’était un extraterrestre ou si c’était l’autre. Mais eux s’en
foutent parce que de la façon dont ils le voient, ils le voient en dehors de la forme, ils ne
sont pas impliqués émotivement dans la façon dont est présenté ce “dieu” à la race humaine.

On a tendance à voir et à fonder notre savoir, notre compréhension aujourd’hui sur l’histoire
du passé. On ne peut pas faire ça parce que l’histoire du passé est une étape dans l’évolution
de l’Humanité, une étape qui achève parce que dans le temps qui vient, toutes les formes du
passé, toute la mémoire de l’Humanité, la mémoire historique de l’Humanité sera renversée.
Et qu’est-ce qui se passe lorsque la mémoire est renversée ? L’Homme n’a plus de
mémoire ! Et c’est à partir de ce moment-là que l’Homme commence à comprendre. Mais il
ne comprend pas comme il comprenait avant, il comprend d’une autre façon. 

RG : Le peuple Égyptien a pris le Soleil pour Dieu, c’était pour le peuple. Pour les Initiés,
ils savaient que leur Dieu est Être de Lumière. Sur le mont Tabor à la transfiguration du
Christ, les apôtres ont vu de la Lumière. Moïse sur le Mont Sinaï a vu son Dieu, son
Créateur, il l’a dit. Mais c’est encore une manifestation des plans de la Lumière ?

BdM : Toujours. 

RG : J’oublie les extraterrestres… 

BdM : Oui, oui, oui, oui, toujours. 

RG : Mais les êtres de Lumière existent comme tels ?
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BdM : Les êtres de Lumière existent comme tels tant qu’on les voit comme tels. Lorsqu’on
ne voit plus les êtres de Lumière comme tels, ils n’existent plus comme tels, ils existent
comme d’autres choses. Les êtres de Lumière sont obligés de prendre sur le plan matériel
des formes qui constituent une égalité entre la psychologie de l’Homme et ce qu’ils essaient
de manifester. Sans ça, l’Homme ne pourrait pas établir de relation sympathique avec ces
êtres, l’Homme serait bourré d’effroi !

RG : Pour produire la vie en laboratoire, ça prend des sauces, des poudres, etc. Et de
l’électricité ! C’est la matérialisation la plus basse de ces plans de la Lumière, car
l’électricité, le choc électrique c’est de la Lumière, dans une balloune (ballon) remplie de
gaz de méthane etc. etc. Lorsqu’on établit à un niveau supérieur un plan de conscience, on
passe toujours par de la Lumière, mais pas dans l’Esprit de l’Homme qui veut que les
choses supérieures se manifestent en Lumière, car elles sont effectivement Lumière ?

BdM : Tout est Lumière ! Un extraterrestre qui se manifeste sur un plan peut être Lumière,
autant il peut être solide, il peut être Lumière, tout est Lumière.

RG : Mais vous me donniez l’impression de croire que Dieu ou les manifestations sont
toujours faites pour répondre à la psychologie de l’être humain ?

BdM : Toujours. 

RG : Mais il y a, hors de la psychologie de l’être humain, une manifestation de Lumière des
plans supérieurs, car les plans supérieurs sont Lumière ?

BdM : Oui, mais l’Homme ne peut pas comprendre les plans supérieurs sans passer par une
forme. Pour que l’Homme voit, pour que l’Homme soit dans cette Lumière, pour qu’il
comprenne cette Lumière d’une façon parfaite, il faut qu’il soit Lumière. S’il n’est pas
Lumière, il ne peut pas comprendre, alors automatiquement la Lumière se sert d’une forme
pour établir un lien avec l’Homme, c’est ce qui s’est produit dans les religions. 

La Lumière n’est pas obligée de révéler à l’Homme ce qu’elle est. La Lumière a une
fonction d’instruire l’Homme, de lui donner une formation, dans la plupart des cas
spirituels, pour guider les pas de l’Humanité jusqu’à tant que l’Humanité soit arrivée à un
niveau de maturité suffisamment grand pour qu’il y ait une intégration entre l’ego et l’âme,
et pour que l’Homme enfin puisse entrer dans son Esprit, et là, connaître ce que veut dire
Lumière. 

Mais un Homme qui est dans la Lumière, un Homme qui connaît la Lumière, un Homme
qui entre, un Homme qui se sert de son Esprit n’a plus besoin de forme pour reconnaître la
Lumière. 

RG : Pour ceux qui font des expériences ésotériques, ils entrent un jour ou l’autre dans la
Lumière, dans les plans de Lumière ?
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BdM : Ils entrent dans les plans astraux de la Lumière. Le plan astral de la Lumière, ce
n’est pas le plan éthérique. L’Humanité aujourd’hui est au stage de son évolution spirituelle,
et tout ce qui se fait en ésotérisme et en occultisme se fait sur le plan astral de l’Homme. Ça
ne se fait pas sur le plan mental supérieur de l’Homme parce que sur le plan mental
supérieur de l’Homme, il n’y a aucune possibilité de faire quelque chose, il n’y a aucune
possibilité de rechercher quelque chose, toutes les facultés de l’ego sont abruties, cessent,
puisque l’ego est transmuté en Esprit. 

C’est pourquoi sur le plan mental supérieur de l’Homme, l’ego n’a rien à faire, ne peut rien
faire. Mais tant que l’ego est en recherche quelconque, à ce moment là il fait quelque chose
et là il se retrouve sur les plans astraux de la Lumière, c’est ce que les gens découvrent dans
leurs expériences. 

RG : Alors pouvez-vous m’expliquer pourquoi en laboratoire, pour produire la vie, ça
prend l’étincelle d’électricité ? 

BdM : Parce que l’électricité est la liaison, c’est la connexion entre l’éthérique et la matière.
D’ailleurs l’électricité, ce n’est pas Lumière, c’est un Feu électrique, et un Feu électrique, ça
fait partie d’une condensation de la Lumière sur un plan très très inférieur de l’éthérique, et
c’est ceci qui permet la connexion avec le corps matériel, avec le plan matériel. Si
l’électricité n’existait pas, il n’y aurait pas de soudure entre la matière et ce que vous
appelez l’éthérique. 

RG : Ceux qui meurent d’un choc électrique très puissant ?

BDM : Ben, c’est pour ça qu’ils meurent d’un choc électrique très puissant, parce que ce
choc là est tellement fort qu’il dissout le corps éthérique du corps matériel, c’est la même
chose, mais à l’envers. 

RG : Se peut-il que, de toute façon, l’être qui meurt doit passer par les plans éthériques ? 

BdM : Non ! 

RG : Choisissent ?

BdM : L’être qui meurt dans l’inconscience retourne à l’astral, l’ego retourne à l’astral. 

RG : Alors comment en arriver à la conscience ? 

BdM : On n’en n’arrive pas à la conscience, la conscience descend en soi. Ça fait partie de
l’évolution de l’ego et de l’âme, la conscience. Tu ne vas pas à la conscience parce que t’as
le goût d’aller à la conscience. Tu peux aller à l’église parce que t’as le goût d’aller à
l’église, tu peux devenir un Rose-Croix parce que t’as le goût de devenir un Rose-Croix,
mais tu ne vas pas à la Lumière parce que t'en as le goût !

RG : Alors quelle est la nourriture qui nous alimente et qui nous rapproche de la
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conscience ? 

BdM : Il n’y a pas de nourriture ! La descente de la conscience... La conscience... Le
développement de la conscience supramentale, c’est le rapprochement entre l’énergie de
l’âme et l’ego. Et lorsque l’ego vit l’énergie de l’âme, qu’il sent cette énergie, c’est là que se
fait la transmutation de l’ego en Esprit. Et c’est là que le mental, l’émotionnel, l’éthérique et
le physique, se changent, et se changent, et se changent, et se changent sous le biais de cette
force, mais ce n’est pas sous le désir ou l’impulsion spirituelle de l’ego que l’ego entre dans
la Lumière. Aucun Homme ne peut entrer dans la Lumière par un désir spirituel. 

RG : C’est pour cette raison que dans une église catholique on dit : c’est un don, le Saint
Esprit ? Et les dons viennent d’ailleurs ?

BdM : Parler de dons, c’est parler de soumission de l’Homme à une force supérieure, ça fait
partie du plan de vie de l’Homme. Un ego qui est arrivé à un niveau d’évolution
suffisamment grand pour entrer en contact avec l’énergie de l’âme, lorsqu’il s’incarne, il se
fait cette fusion. 

RG : Oui, mais vous nous parlez dans le même sens de toute façon, en nous disant que c’est
la conscience qui vient à l’Homme, ce n’est pas l’Homme qui va à la conscience ?

BdM : C’est toujours l’âme qui descend dans l’ego, c’est elle qui fait le lien. Comment
voulez-vous que l’ego puisse faire descendre cette énergie ? Lorsqu’il n’a même pas
suffisamment d’énergie pour se... 

RG : Alors c’est à ce titre là que je dis que c’est un don ?

BdM : Ce n’est pas un don. Je n’aime pas ce mot : “don”. Parler de don, c’est parler de
quêter. On quête... La conscience, c’est la souffrance. Et l’ego dans la conscientisation,
lorsque l’âme entre dans l’ego, l’ego souffre et éventuellement l’ego devient très fort en
Volonté et en Intelligence, et éventuellement l’ego détruit le vampirisme de l’âme. Parce
que l’âme, tout ce qui intéresse l’âme… Il y a une dichotomie entre l’âme et l’ego, on a été
bourré de spiritualité, de sorte qu’aujourd’hui on a l’Esprit, le mental comme du fromage.
L’âme, tout ce qui l’intéresse, c’est l’évolution, l’évolution, l’évolution, c’est un train,
l’âme.

Et l’ego lui, sert à son évolution, son évolution, son évolution, son évolution, parce que
l’ego est stupide ! Et un jour, lorsque l’énergie de l’âme commence à entrer dans l’ego, la
fusion commence à se faire ; éventuellement l’ego commence à devenir un petit peu plus
intelligent, un petit peu plus intelligent, et avec le temps, un petit peu plus de volonté, et
éventuellement il met la hache dedans. 

Et éventuellement, l’ego est capable de faire descendre et contrôler l’énergie de l’âme pour
ensuite s’approprier l’Intelligence universelle en lui. Parce que ce n’est pas l’âme qui donne
l’Intelligence et la Volonté à l’ego, l’âme donne l’énergie à l’ego pour le transmuter. Mais
l’ego dans sa souffrance réagit, parce que l’ego est une étincelle de la Volonté primordiale
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de tous les Alephs. Et l’ego, à un certain moment doit descendre l’énergie de l’Intelligence
et l’énergie de la Volonté pour dire à l’âme : “Whoohhh ! C’est assez l’évolution, j’en ai
plein le cul de la souffrance” (rires du public). Et c’est à ce moment là que l’ego devient
centrique. 

On a des conceptions totalement spirituelles de l’âme, on ne sait pas qu’est-ce que c’est
d’ailleurs ! Vivre dans l’énergie de l’âme, c’est vivre dans une énergie vibratoire, dans un
champ magnétique qui, au début, est tellement puissant que l’ego perd son libre arbitre, et à
un certain moment au cours de l’évolution, il se développe un équilibre entre l’ego et l’âme.
Et à un certain moment, l’ego commence à se servir de l’énergie de l’âme, et à un certain
moment, l’ego devient libre. L’ego devient un agent libre, il s’individualise et à un certain
moment plus tard, lorsque c’est le temps, l’ego par sa Volonté et son Intelligence, est
capable de transmuter le corps matériel pour entrer dans l’éthérique. Ce n’est pas un don ! 

RG : Dans presque toutes les doctrines de tous les peuples, de tous les temps, on implique
la souffrance des épreuves, à la fois sur le plan physique, sur le plan psychologique, sur le
plan émotif, sur le plan spirituel, et même chez les dieux des mythologies grecques et
autres, il y avait toujours les épreuves ?

BdM : On implique toujours “épreuves” parce que dans le passé, c’était des initiations
astrales. Dans le cas de l’avenir, c’est une initiation solaire, alors dans le cas de la fusion
entre l’âme et l’ego, de cette unité entre l’âme et l’ego, effectivement lorsque l’âme entre
dans l’ego, l’ego vibre et c’est cette vibration qui crée la souffrance. Mais à un certain
moment de l’évolution, de son évolution, l’ego est suffisamment intelligent et volontaire
pour sortir de la forme et détruire la souffrance, et à ce moment-là l’ego ne souffre plus. 

Tant que l’ego souffre, c’est parce qu’il n’a pas la Volonté et l’Intelligence. Mais au début
de cette fusion, il doit souffrir parce qu’il n'a pas le choix, parce que d’abord, il ne sait pas,
il ne connaît pas, il ne comprend pas, il ne sait pas ce qui se passe.

Mais lorsque l’ego commence à savoir ce qui se passe en lui, lorsqu’il commence à
connaître les mystères de l’âme et travailler avec cette énergie, et à la contrôler cette énergie
et à arrêter le train : l’ego doit arrêter le train de l’âme ; lorsque l’ego est capable d’arrêter le
train de l’âme, il arrête tout, et à ce moment-là il ne souffre plus mais à ce moment-là, l’ego
n’est plus spirituel, il est conscient. 

RG : Quand on regarde l’état actuel de notre civilisation, comment peut-on faire des
parallèles avec cette souffrance ou cet allégement de la condition humaine qui fait qu’on
n'a plus tellement de problème, on a un mal de tête, on a la pilule au bout, on a une autre
sorte de problème, on a le psychiatre au bout ?

BdM : Vous permettez que je boive un verre d’eau ? 

RG : On a soif, on a le verre d’eau au bout... (rires du public). Pendant que la condition
matérielle de l’être humain semble s’améliorer effectivement, il y a une autre chose qui se
prépare, puisque si vous le dites vous-même, on arrive sur le grand pivot central où l’être
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humain va changer de l’involution vers maintenant l’évolution... Où passe cette
souffrance ? Doit-elle être collective, doit-elle être individuelle, et sur quel plan ? 

BdM : Dans le cas de l’initiation de l’Homme, dans le cas de la transformation de
l’Homme, dans le cas de l’Homme qui se conscientise, la souffrance est totalement
personnelle. D’ailleurs, les Hommes qui souffriront ou qui souffrent cette mutation, cette
formation de l’axe entre l’âme, l’ego et la personnalité ne souffriront pas dans les grands
conflits de l’Humanité. 

D’ailleurs c’est là leur protection, parce qu’ils auront la Volonté et l’Intelligence, mais les
Hommes qui ne sont pas dans cette fusion plus ou moins développée, souffriront parce que
leur émotivité les bouleversera. Ils ne sauront pas ce qui se passe, ils ne comprendront pas
ce qui se passe, ils ne verront pas, alors ils souffriront, mais ils souffriront d’une façon
psychologique.

Tandis que l’Homme qui se conscientise souffre d’une façon vibratoire, et non
psychologique. La souffrance de l’Initié, c’est une souffrance vibratoire, ce n’est pas une
souffrance psychologique. L’Initié est en dehors de la forme, alors sa souffrance est
purement vibratoire, elle n’est pas psychologique. 

Et c’est dans cette souffrance vibratoire qu’il arrive avec le temps à abattre la volonté
absolue de l’âme de ne rechercher qu’une chose, son évolution, pour dire : “Whoohhh !
C’est assez, t’es assez évoluée, moi je suis assez évolué, travaillons ensemble”, au lieu que
moi en tant que yoyo, je participe à son expérience pendant des siècles, et des siècles, et des
siècles... L’âme s’est servie de l’ego pendant des siècles, des milliers d’années. 

À un certain moment, lorsque l’ego se conscientise, qu’il entre dans l’évolution, l’ego dit :
“Whoohhh ! C’est assez là, on s’assoit tous les deux à la table, puis on va se parler dans les
yeux”... Quand l’ego est capable de rentrer dans l’énergie de l’âme et de lui parler dans les
yeux, à ce moment-là, il se sert de son énergie pour travailler dans l’éthérique. C’est ça
l’évolution de l’Homme. 

Tu ne peux pas quêter des dons... (rires du public). Il y a quatre milliards d’habitants sur la
Terre, des êtres spirituels à tous les niveaux dans toutes les religions, et tu peux compter sur
tes doigts les Hommes conscients. Il y a beaucoup d’êtres spirituels. Plus ça va, plus il y en
a, c’est comme les “bibittes” ! (rires du public).

RG : Vous parliez d’Initiés, donc il y a une initiation, il y a des rites ?

BdM : C’est des mots. Initiés... Initiés... qu’est-ce que ça “foute” ? Des initiés ! Quand tu
entres, quand l’âme descend dans l’ego, qu’elle façonne l’ego et qu’elle apprend à l’ego à
réagir à elle, et que l’ego dans son individualité découvre l’Intelligence cosmique et la
Volonté cosmique, à ce moment là, que tu sois initié ou travesti, ça n’a pas d’importance
(rires du public).

RG : Les âmes ont toutes la même nature et les ego sont différents dans leur apparence,
dans leur fonctionnement etc. ?
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BdM : Les âmes ont toutes le même principe, c’est le principe de l’évolution subalterne,
alors l’évolution subalterne des âmes, c’est une évolution qui est moins importante que
l’évolution de l’ego. Il est temps que les ego commencent à comprendre ça. 

L’évolution de l’âme est moins importante que l’évolution de l’ego parce que l’évolution de
l’âme dépend de l’évolution de l’ego. Et éventuellement l’ego doit travailler avec les
hiérarchies, ce n’est pas l’âme qui travaille avec les hiérarchies, c’est l’ego. À un certain
moment, l’ego doit être dans l’Intelligence cosmique, dans la Volonté cosmique pour
travailler avec les hiérarchies, mais il ne peut pas le faire tant qu’il n’a pas subi cette
domination puissante de l’âme qui lui donne accès à l’énergie cosmique. 

RG : Travailler avec la hiérarchie ? 

BdM : La hiérarchie ! 

RG : C’est des mots ? 

BdM : C’est des mots, parce que tous les mots sont des maux. Mais on doit employer des
mots pour parler de maux ! (rires du public).

RG : Mais la hiérarchie est constituée d’êtres de Lumière ? 

BdM : La hiérarchie est constituée d’Intelligences en évolution particulièrement organisées
au niveau atomique, pour substituer constamment dans l’instantané, toutes les formes de
mémoires qui sont susceptibles d’aider l’Homme. Quand est-ce qu’on va comprendre qu’on
ne peut pas comprendre avec des mots ! On peut simplement parler avec des mots pour
s’amuser, pour relaxer, pour essayer de comprendre qu’il n’y a rien à comprendre. Après ça,
on commence à comprendre quelque chose. (rires du public).

26B - LES ÊTRES DE LUMIÈRE 

BdM : Pour penser, il faut s’habituer à des mots, et en s’habituant à des mots, on se
déforme constamment parce qu’on s’enlise dans notre mémoire. Il y a des mémoires dans le
Cosmos, il y a les mémoires de l’Humanité, et il y a les mémoires, qui est la Lumière. La
Lumière est mémoire. 

Alors l’ego, s’il fonctionne en tant que cérébral, s’il fonctionne subjectivement, se sert de sa
mémoire en tant qu’Homme, mais si l’ego entre dans la conscience supramentale, s’il perd
son intellect, s’il perd sa faculté de penser, il a besoin d’une mémoire et il y a UNE AUTRE
MÉMOIRE. Mais ce n’est pas la même mémoire, ce n’est pas une mémoire subjective, mais
c’est une mémoire universelle et c’est cette mémoire universelle qui est instantanée, qui
devient son Intelligence.
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RG : Si l’ego est si important, c’est donc pour cette raison que c’est si important de lire, de
rencontrer des gars comme Bernard, d’essayer de façonner son ego, son mental, son mental
d’en bas ?

BdM : L’ego est très important et tout ce que fait l’Homme pour développer… D’ailleurs,
c’est ce qui s’est produit, c’est pour ça que l’Homme a passé l’involution, pour développer
l’ego. L’ego est très important, il faut que l’ego devienne un jour intelligent et l’Homme
doit “tout faire pour”, et c’est ce qu’il fait, il s’éduque, il va à l’école,  à l’université, il lit
des livres, ainsi de suite. 

Et ça, ça fait partie de son évolution, et à un certain moment, lorsque l’ego est prêt dans son
évolution pour subir ce choc de l’âme, il le subit, à ce moment-là ce qu’il a fait au début qui
était essentiel pour le développement de son mental inférieur, il n’a plus besoin parce qu’il
est à l’étage du mental supérieur. 

Alors, on ne critique pas l’involution de l’ego, on dit que l’ego arrive dans une évolution
présente où son contact avec l’âme le forcera à la perte de la mémoire et à la perte de la
pensée, parce que ça fait partie de la constitution même de l’organisation cérébrale de son
mental supérieur. Ce n’est pas une perte… Tu perds quelque chose pour gagner autre chose.
Quand vous étiez petits, pour grandir, vous avez perdu quelque chose, vous avez perdu
votre bouteille pour avoir une tasse, c’est la même chose. Quand votre mère vous a enlevé la
bouteille, vous étiez grogneux ! L’Homme, c’est la même chose. 

RG : Bernard de Montréal, on se revoit dans un mois pour parler à ce moment-là de votre
guide spirituel ou votre guide astral ?

BdM : Le mien ou le vôtre ? (rires du public).

RG : Celui de tout le monde…

----

BdM : Quand je parle de l’ego, l’ego inconscient de l’Homme entrave son évolution, l’ego
inconscient de l’Homme… Lorsque l’ego se conscientise, l’ego devient la fondation de
l’évolution de l’Homme qui l’amène à son individualisation. Et pour empêcher qu’il y ait de
fausses interprétations concernant l’âme et l’ego, plus l’Homme avance dans le temps, plus
il apprend à connaître les mystères de la vie et plus il apprend à comprendre les mystères de
l’âme. 

Lorsque je dis que l’ego en évolution, l’ego conscientisé, l’ego qui est devenu Esprit, l’ego
qui est devenu Lumière, deviendra le point fixe de l’évolution demain, ce même ego aura
une relation différente avec l’âme qu’il a eu auparavant. Là auparavant où l’ego a subi
aveuglément, inconsciemment, les expériences pour l’évolution de l’âme, une fois que l’ego
est arrivé sur le plan de l’âme et que l’âme est suffisamment évoluée, et qu’il doit se faire
une reconnexion entre les deux, l’ego devient très important. 
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Et l’ego, autant au début servait l’âme, autant l’ego demain devra pouvoir se servir de
l’énergie de l’âme, c’est-à-dire que l’âme devra le servir. Dans l’involution, l’ego aidait à
l’évolution de l’âme ; dans l’évolution l’âme aidera à l’évolution de l’ego.

RG : Que voulez-vous dire par le périsprit ?

BdM : Le périsprit dans le sens que je l’emploie…

RG : Ça s’écrit comment ? C’est d’un seul mot pour commencer, c’est : PÉRISPRIT.

BdM : Le périsprit, c’est une énergie de l’ego, c’est une énergie qui se situe entre le mental
inférieur de l’Homme et le mental supérieur de l’Homme, c’est LE PONT entre le mental
inférieur de l’Homme et le mental supérieur. Et par cette énergie, l’Homme a accès à la
visibilité de l’éther, tellement, lorsque tout son corps astral a été transmuté en énergie
mentale. Alors le périsprit, c’est une continuation, c’est le transfert, si vous voulez, de
l’énergie astrale vers l’énergie mentale supérieure. C’est un pont ! 

Lorsque l’Homme se transmute, l’énergie astrale devient périsprit, dans ce sens que
l’énergie astrale permet à l’ego inconscient de devenir ego conscient, c’est-à-dire au mental
inférieur de se servir simplement de l’énergie du mental supérieur pour fonctionner. À ce
moment-là, l’ego n’a plus besoin du support de la pensée personnelle, il n’a plus besoin du
support de la mémoire personnelle pour fonctionner, parce que le périsprit est suffisamment
puissant pour canaliser instantanément l’énergie du mental supérieur vers le mental
inférieur.

RG : Qu’arrive-t-il à un individu après qu’il se donne la mort en se pendant ? Qu’est-ce
qui le pousse à faire cet acte ?

BdM : Bon. J’ai déjà expliqué que l’Homme ne se suicide pas seul. Lorsque l’Homme se
suicide, c’est qu’il est influencé par des forces sur d’autres plans, ce que les gens appellent
des Intelligences ou des entités négatives. Et si l’on va plus loin dans l’explication de ce
qu’est une entité négative, on la définit comme étant une mémoire karmique de l’individu.
C’est cette force qui influe sur l’ego parce que l’ego n’a pas suffisamment de volonté, et
c’est ça qui lui permet de vivre le suicide.

RG : Ce sont des questions d’ordre psychologique très précises : une personne qui reçoit
des chocs électriques à dix-huit ans pour des dépressions nerveuses, est-elle être sujette à
en faire le restant de ses jours... Ou elle peut s’en tirer à ne plus en faire ?

BdM : Je n’ai pas l’intention de discuter médicalement ce qui se passe, mais une personne
qui reçoit des chocs électriques, si ces chocs sont trop sévères, les chocs électriques peuvent
débalancer le corps éthérique, ce qui débalance le corps astral, ce qui peut débalancer le
corps mental. 

Jouer avec l’électricité au niveau du cerveau, c’est une question scientifique, et ce n’est pas
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à moi en public de discuter la valeur ou l’autre de cette méthode, mais je peux dire que cette
science appliquée au cerveau de l’Homme, c’est une science extrêmement délicate.

RG : Quelqu’un qui gagne 100 000 dollars, est-ce purement par hasard ou est-ce qu’elle
s’est attirée ce gain par quelque chose de spécial ?

BdM : Le hasard n’existe pas, ça fait partie du plan de vie de la personne, ça fait partie de
son expérience. Une personne peut gagner 100 000 dollars et prostituer sa vie, perdre sa
femme parce qu’il en trouve une autre, il y a toutes sortes de choses qui peuvent se produire
quand on a 100 000 dollars, ça fait partie de l’expérience de l’Homme, mais il n’y pas de
hasard, non.

RG : Un personne qui souffre de psoriasis pendant trente-deux ans, lui provient-elle de la
peur continuelle de tout ?

BdM : Le psoriasis est une maladie qui relève de l’incapacité du corps astral de changer son
rythme de pulsation. Une personne qui souffre de cette maladie est incapable de réaliser, de
pouvoir réaliser et de maintenir sur elle-même la constante vigilance de son Intelligence sur
ses émotions. Et cet état est grave, parce que ça fait qu’une personne peut vivre une vie
extrêmement pénible sur le plan personnel, sur le plan intérieur. 

Et cette vie est facilement secouable, et si la personne entre dans des états de perception un
peu plus avancés, surtout dans le domaine des perceptions extrasensorielles, dans le
domaine de certains liens avec le plan astral ou le plan de l’imagination, cette personne a
besoin de réellement apprendre à corriger son imagination. Parce que le psoriasis est lié
directement à une imagination qui est réellement défaillante, une imagination qui n’a pas de
corps, qui n’est pas solide.

Mais c’est une maladie qui se guérit, c’est une maladie qui se guérit bien, qui se guérit
relativement facilement, du moment que la personne sait réellement écouter celui qui aurait
la réponse ou le remède à cette guérison qui, peut être, en tout cas, dans le cas, puisque je
fonctionne occultement, dans le cas occulte, qui pourrait être réellement occulte. Si la
personne suivait cette direction, elle pourrait se guérir parce que toutes les maladies se
guérissent.

RG :  Dans le cadre du sujet de ce soir qui était les êtres de Lumière, qu’est-ce que
l’illumination ?

BdM : L’illumination, c’est une conception spirituelle, c’est une expérience spirituelle
astrale mystique, ça ne vaut rien, ça fait partie de l’évolution spirituelle de l’Homme, c’est
une étape dans l’évolution de l’Homme, c’est une étape dans l’évolution de l’ego, c’est un
rapprochement dans le travail de l’impression que fait l’âme sur l’ego parce que
l’illumination, c’est une impression de l’âme sur l’ego, mais ça ne vaut rien dans ce sens
que ce n’est pas un état dans lequel l’Homme doit vivre perpétuellement. 

Parce que l’Homme, lorsqu’il est conscientisé, lorsqu’il passe du stage de l’ego au stage de
l’Esprit, est obligé de se servir de toutes ses facultés pour bien vivre, et non seulement d’une
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faculté astrale amplifiée, soit par la résonance spirituelle, ou par la résonance intérieure de
son âme. Ça fait partie de l’évolution de l’Homme. 

C’était dans le passé… L’illumination… C’était bien vu parce qu’il y a eu des cas
d’illumination grandioses, par exemple, où des êtres, des Hommes sont entrés en contact
avec les Forces de la Lumière, mais l’Homme doit entrer en contact avec les Forces de la
Lumière sur un plan d’égalité. Sans cela, il perd toute individualité et il ne peut pas
correspondre avec ces Forces que dans un mouvement de haut en bas, l’Homme
éventuellement doit travailler avec ces Forces, d’une façon scientifique et non d’une façon
spirituelle. 

RG : Que doit-on savoir des êtres qui communiquent avec les terriens par les vibrations 11
et 33 ?

BdM : La vibration 11, c’est une vibration qui s’achemine par le biais de la thyroïde et qui
sert à transmuter la vibration de la thyroïde dans un canal, pour l’ajuster éventuellement à
une sorte de perception au niveau de l’oreille. 

La vibration 33 est simplement un changement de pulsation dans l’hémisphère droit qui
correspond à un travail qui peut être fait par ces êtres-là, mais qui influe sur l’individu dans
ce sens que l’individu est obligé de recevoir, et il n’a pas la capacité d’entendre ce qu’il
reçoit. Et lorsque vous recevez quelque chose et que vous n’avez pas la capacité d’entendre
ce que vous recevez, et de comprendre éventuellement ce que vous recevez, vous vivez des
états spirituels. Ces états spirituels servent et font partie de votre expérience spirituelle et
psychologique. 

Mais un jour, vous devez arriver à un autre niveau de compréhension où vous avez la
possibilité d’interpréter parfaitement ce que vous recevez en tant qu’information, et aussi de
pouvoir vous soulager de ces mouvements vibratoires dans votre cerveau ou dans votre
gorge.

Parce qu’on ne peut pas, en tant qu’Homme, être constamment influencé par des forces
vibratoires sans pouvoir, à un temps quelconque, en dominer les raisons d’être, et à ce
moment-là en faire cesser l’exécution, parce que l’Homme deviendrait automatiquement un
robot si ces forces étaient de plus en plus poussées et qu’il ne parvenait pas à en réduire
totalement la raison d’être originale.

L’Homme… Les gens parlent et vous disent souvent : “je sens ceci ou je sens cela”… Il y a
des gens, ce sont de vrais ânes, ce sont des ânes, ils fonctionnent comme des ânes, ils
sentent ici puis ils sentent là, on ne peut pas passer notre temps à sentir tout le monde,
surtout dans une salle comme ça ! (rires du public). Alors, l’Homme doit être suffisamment
encapsulé dans sa propre énergie pour qu’il soit totalement libéré d’une sensation
extérieure. 

Le psychisme, c’est retardataire. Éventuellement l’Homme ne doit pas être psychique, mais
aujourd’hui, on considère le psychisme comme étant une sorte de pouvoir du sixième sens,
ou ci ou ça ! Mais les gens souffrent de leur psychisme. On ne doit pas souffrir de ce que
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l’on est. Si l’on souffre de ce que l’on est, on n’est pas justement accordé à soi-même. Il y a
beaucoup de gens qui souffrent de vibrations, ils sentent, ils sentent, ils sentent… Il y en a
qui prennent quasiment feu quand je passe à côté, c’est ridicule !

RG : En parlant de feu, la crémation, en Orient on brûle les cadavres et en Occident on
brûlait les sorcières, puis la religion chrétienne a refusé la crémation très très longtemps,
alors qu’en Orient c’était la meilleure façon de passer de l’autre côté, alors qu’est-ce que
ça signifie ?

BdM : La crémation de cadavres, naturellement quelqu’un qui se fait “cramer”, (rires
public), quelqu’un qui se fait “crématorier” (rires public) a plus de difficulté de retrouver
son corps matériel, tandis qu’une personne qui se fait enterrer, inhumer, a plus de facilité de
se rattacher à son corps matériel, et que ce soit d’une façon ou d’une autre, il n’y a pas
tellement d’importance, ça coûte moins cher ! 

L’Église a cessé la crémation parce que l’Église avait un très grand respect psychologique
du corps matériel et l’Église suivait beaucoup les dictées ésotériques de l’ancien temps qui
disaient que l’Homme doit retourner à la Terre. Mais si l’Homme passe par le feu, il
retournera à la poussière quand même, alors il n’y a pas de différence. 

Mais ça, ça fait partie du fait aussi que dans l’Orient, il y avait énormément de pratiques
ésotériques, l’Orient est ésotérique, est extrêmement ésotérique, et on sait que le feu a une
grande portée dans la vie de toutes les sociétés qui sont très près de l’ésotérisme. Tandis que
l’Église s’est découpée, s’est séparée un peu de l’ésotérisme pour développer sa propre
forme de rituel qui coïncide avec l’inhumation du corps matériel au lieu de la crémation.

RG : Qui était Jeanne d’Arc ? Pas Jeanne d’Arc la flamme, Jeanne d’Arc la grande Jeanne
d’Arc ?

BdM : Jeanne d’Arc était… D’ailleurs Jeanne d’Arc était une âme de très haute évolution,
un ego de haute évolution qui a pris le rôle, qui a vécu le rôle historique qu’on lui connaît
afin de faire prévaloir sur le plan matériel le pouvoir de la hiérarchie.

RG : On dit aussi : et elle entendait des voix ?

BdM : C’est juste… Le pouvoir de la hiérarchie !

RG : Qui était ces voix ?

BdM : Les voix faisaient partie de certaines communications qu’elle avait avec l’éthérique
spirituel et ce sont ces voix qui lui permettaient d’exécuter son plan, son plan guerrier, son
plan militaire en France, c’était sa force.

RG : Ceux qui s’intéressent à tout ce qui existe lisent beaucoup, vont à des conférences,
s’intéressent à, à peu près tout dans le domaine de l’Esprit, sont-ils appelés à être du futur,
des gens de la sixième race ?
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BdM : Ça fait seulement partie de la sensibilité de l’âme, l’évolution de l’ego, et les gens
qui feront partie de la sixième race ou les gens qui seront appelés à immortaliser le corps
matériel, ils se connaissent, ils sont dans différents pays du monde et ils se connaissent. 

D’ailleurs, si les gens ne réussissent pas cette fois-ci, ils réussiront une autre, il ne faut pas
se presser, mais ceux qui vivront ce passage d’un autre plan le savent, le sentent, ne le
comprennent pas nécessairement parfaitement, mais le sentent. Ils se sentent un petit peu
drôles, un petit peu différents des autres. 

Souvent, ils se pensent déboussolés parce qu’ils ne pensent pas comme les autres, parce que
naturellement ils sont encore au stage de l’ego involutif. Une fois que l’ego sera sensibilisé
par une énergie de l’âme et qu’ils auront accès à leur propre Intelligence, ils verront que ce
qu’ils savent ou ce qu’ils savaient depuis très longtemps, fait partie justement de leur réalité.
Mais ça, ça fait partie aussi de leur expérience. 

Comme je dis souvent, il y a beaucoup de gens sur la Terre qui sont appelés à vivre des
étapes importantes de l’évolution, et il y en a très peu qui pourront passer parce que
l’expérience est très pénible, et tous les ego n’ont pas la constitution essentielle ou
nécessaire pour cette expérience. Mais il y a des gens dans tous les pays du monde qui
doivent le faire, qui le vivront et ceux qui le vivront le savent, le sentent au moins. Ils se
sentent un petit peu différents à l’intérieur, mais ils ne comprennent pas pourquoi. 

Et souvent, ils ne le réalisent pas… Que des années après ! Mais ce qui est important, ce
n’est pas ça, ce n’est pas de passer à la sixième race, c’est au moins de “bien mourir”. Alors
si les gens réussissent à vivre leur vie au niveau de la cinquième race d’une façon
suffisamment consciente, et “bien mourir”, à ce moment-là c’est déjà beaucoup. Pour les
autres qui ne meurent pas, c’est une autre étape d’évolution.

RG : Qu’est-ce que vous entendez par “bien mourir” ?

BdM : “Bien mourir” veut dire mourir suffisamment consciemment, suffisamment en
dehors de la forme, en dehors de la crainte, pour passer à l’autre étape de l’évolution qui
leur sera facilement expliquée, facilement compréhensible lorsqu’ils seront de l’autre côté,
pour qu’ils ne soient pas pris dans les illusions de la personnalité qui est prisonnière du
temps dans l’astral.

Parce qu’entrer dans l’astral, ignorant, c’est pas une solution intéressante. C’est comme
venir dans le monde matériel à vingt-cinq ans sans éducation, sans moyen de travailler, sans
aucun outil. On doit apprendre, on doit apprendre… On  doit se faire guider, on doit se faire
instruire, ainsi de suite. 

On est mieux d’arriver de l’autre bord tout de suite avec notre Intelligence, notre facilité de
comprendre, et à ce moment-là l’évolution de l’autre côté va beaucoup plus rapidement, et
les gens à ce moment-là peuvent aider ceux qui sont “pognés” de l’autre côté dans le temps,
à aider aussi à leur évolution. Parce qu’une personne qui meurt peut aussi aider d’autres
personnes sur les autres plans à évoluer, parce que je vous jure que sur les autres plans, c’est

613



pas toujours un cadeau… Ceux qui sont là.

RG : Lorsque vous dites qu’il faut savoir et non croire, alors que dans la Bible on dit :
croyez sans avoir vu, expliquez-moi ?

BdM : Dans la Bible on disait : “croyez sans avoir vu” parce que dans la Bible, on devait
développer chez l’Humanité la foi, parce que la foi est essentielle pour développer chez
l’Humanité la spiritualité. L’Homme avait besoin du concept de Dieu, l’Homme avait
besoin d’un concept spirituel, l’Homme avait besoin d’une providence qui aide à la destinée
de l’Humanité. Alors on devait lui parler d’une certaine façon.

Mais maintenant que l’Homme rentre dans un autre cycle d’évolution, les façons dont on lui
explique les choses dans ce temps-là sont changées, et avec le temps l’Homme apprendra
que dans l’évolution, on n’a rien à croire, on doit savoir. Une fois qu’on sait, quand on sait,
la nécessité de croyance n’est plus là, c’est simplement un changement de peau. 

Ce qui est difficile… Et je m’adresse à tout le monde dans la salle, essayez de comprendre
que dans le passé de l’Humanité, dans toutes les civilisations de l’Humanité, ce qui a été fait
était bon, était essentiel, était nécessaire, ça faisait partie de l’évolution de l’Humanité.

Mais maintenant que l’Homme entre dans une phase comme ceci : l’évolution en
“contradistinction” (contradiction) avec l’involution où, au point de jonction, il y
destruction de forme, il est évident que l’Homme doit totalement réapprendre ce qu’il a
connu dans le passé pour s’abreuver d’une autre Intelligence, pour qu’il puisse
éventuellement connaître les mystères de la création. Sans ça, l’Homme serait dans
l’ignorance pendant des siècles, et dans l’ignorance l’Homme n’a plus qu’à détruire sa
planète ! 

RG : Les témoins de Jéhovah refusent la transfusion sanguine parce que pour eux, le sang
c’est l’âme, d’où vient cette idée ?

BdM : C’est une conception ésotérique, c’est une conception qui est sujette à interprétation,
mais je ne peux pas discuter de la croyance de ces Hommes parce que ces Hommes ont droit
à leurs croyances et je dois la respecter. Et je ne veux pas jeter de la lumière sur des
croyances qui peuvent être expliquées d’une autre façon, lumière qui puisse aveugler ceux
qui n’ont pas suffisamment de sensibilité pour la voir ou la sentir parfaitement.

Ce serait nuire à ces gens-là et il y a énormément de ces gens-là, et ces gens-là sont des êtres
spirituels en évolution, ce sont des êtres qui cherchent, ce sont des êtres qui se confient à la
foi, ce sont de très bons êtres, et je ne peux pas discuter catégoriquement de leur point de
vue, je peux le faire en privé, mais non en public, ce n’est pas de mes affaires.

RG : Comment se fait-il que le Nazaréen avait la force de la Lumière, et qu’il s’est laissé
mourir sur la croix pour les Hommes au lieu de se servir de la Lumière ?

BdM : Parce que ça faisait partie du drame cosmique de l’effusion sur la Terre. Le
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Nazaréen avait un tempérament, avait un caractère, et selon l’organisation matérielle de ses
corps, il pouvait vivre l’expérience primitive, barbare, de Jérusalem. Et le plan qui a été
exécuté sur le plan matériel, en relation avec son âme, son ego, et la lumière qui activait son
être, était un plan cosmique. Il était essentiel et il devait se faire ainsi. 

Mais les initiés de l’avenir ne mourront plus comme les initiés dans le passé parce que dans
l’avenir, les Hommes n’auront plus à être éduqués. Mais comme dans le passé, les Hommes
devaient être éduqués, à ce moment-là il était essentiel que les Hommes vivent certaines
émotivités spirituelles, pour que se construisent dans leur mental et dans leur émotion
certains centres de gravité qui sont devenus pour eux les religions, et qui ont servi à
l’évolution des civilisations. Dans le cas du Nazaréen, c’est la civilisation occidentale.

RG : Très bonnes questions présentées par un physicien, alors les premières, on parle des
O.V.N.I. (Objets Volants Non Identifiés), mais graduellement on va en arriver à d’autres
niveaux. Alors les O.V.N.I. ne se déplacent pas en se propulsant dans l’espace, mais plutôt
déplacent l’espace pour se propulser, lorsque l’on atteint la vitesse de la lumière ?

BdM : Une à la fois…

BdM : La première… Les O.V.N.I. se déplacent en créant autour d’eux un vacuum. Il y a
deux sortes d’O.V.N.I. : il y a des O.V.N.I. qui se déplacent en créant autour d’eux un
vacuum, il y a des O.V.N.I. qui se déplacent en se servant de l’énergie, de l’énergie
antigravitaire. Ils sont très peu les O.V.N.I. qui se servent de l’énergie antigravitaire, ils sont
très évolués, et cette forme de technique n’est pas parfaitement mise au point. La plupart des
O.V.N.I. se déplacent en créant autour d’eux un vacuum parfait et c’est le système de
propulsion qui leur sert.

RG : Est-ce que plus on vieillit, moins on devient conscient ?

BdM : Le vieillissement est le résultat de l’inconscience et aussi le résultat de l’effet de
l’émotivité sur le temps de l’Homme. L’Homme vieillit à cause de son émotivité ; si
l’Homme était supramental, son émotivité ne serait pas la cause de son vieillissement parce
que l’émotivité n’existerait pas. Et son vieillissement serait simplement lié aux forces
mécaniques de sa constitution matérielle, mais à un certain moment ces forces cesseraient,
et l’Homme pourrait par son mental continuer à vivre très longtemps. 

RG : Quand je vis le détachement, je crois que je me rapproche des plans de l’évolution
supérieure, si c’est vrai je crois que c’est un des indices d’évolution actuelle qui est valable
pour moi et pour tous les autres ?

BdM : Le détachement est une attitude psychologique envers la forme, envers la matière ou
envers la forme, un point c’est tout. Toute attitude provient de l’ego et toute attitude
provenant de l’ego est une attitude spirituelle, dans ce cas. Et toute attitude spirituelle,
éventuellement, lorsque l’Homme entre dans la conscience supramentale est détruite. Parce
que dans la conscience supramentale, l’Homme n’est ni attaché, ni détaché. Il EST. 
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Si vous vous attachez au détachement, vous êtes attachés pareil, Si vous vous détachez de
l’attachement, vous êtes détachés pareil. Ce qui fait que d’une façon ou d’une autre, vous
êtes attachés. Quand vous êtes attachés, vous ne pouvez pas vous détacher tout seul… Ça
prend…

RG : D’où provient l’origine de la Lumière dans l’âme ?

BdM : L’origine de la Lumière dans l’âme… L’âme est Lumière, l’âme est faite de
Lumière, mais l’âme aujourd’hui n’est pas l’âme, il y a des éons de temps. Il y a des éons de
temps, l’âme était atomique, et avec le temps, l’âme est devenue plus vaste, son atome est
devenu plus grand, et avec le temps, l’âme a développé des couches d’énergie autour d'elle,
qui sont les couches de l’ego, qui sont la mémoire de l’ego. 

L’âme un jour devra revenir à un état pur, autrement dit perdre les couches autour d’elle et à
ce moment-là, l’âme sera revenue à son stage original, mais avec un niveau d’évolution
supérieur qui constitue l’agrandissement de son centre atomique. Alors l’âme est Lumière,
mais l’Homme ne peut pas voir la Lumière de l’âme telle qu’elle est, s’il la voit par le biais
du corps astral. 

L’Homme peut voir l’âme par le biais de l’Esprit lorsqu’il est dans l’éthérique, et lorsqu’il
la voit, la Lumière de l’âme n’est pas la Lumière qu’il pense, mais comme on doit parler
avec des mots, on doit dire que l’âme est Lumière parce que tout est Lumière, mais son
origine est différente. Parce que sa constitution atomique dans le passé était autre qu’elle est
aujourd’hui, puisqu’elle a eu au cours des âges énormément d’expériences par le biais du
mouvement de l’ego dans la matière.

Mais elle doit se désengager, dans la nouvelle évolution, de cette mémoire, pour que l’ego
puisse se servir parfaitement de son énergie, parce que si l’âme conservait ce nuage autour
d’elle qu’elle possède, ce nuage d’ailleurs qui permet à l’Homme de la voir, de la
photographier lorsque l’Homme meurt, l’Homme ne pourrait pas se servir d’une énergie
parfaite. Et si l’Homme ne se sert pas d’une énergie parfaite, tout ce qu’il construit est
imparfait. Et c’est là que nous tombons dans la magie noire. 

Les forces qui servent à l’Homme dans la magie noire, les forces de l’âme sont les forces
qui sont autour du noyau. D’ailleurs ceux qui sont voyants un peu ,peuvent voir – puisque je
suis dans la salle – que l’âme est un noyau, que son noyau, son centre, est très très doré, et
qu’autour du noyau, il y a un petit nuage. Et ce petit nuage, c’est la mémoire de l’ego,
l’expérience de l’ego qui est devenue la mémoire de l’âme. 

Dans la nouvelle évolution, cette mémoire, elle est détruite parce que l’ego n’a plus le
pouvoir de penser et il ne reste que ce centre d’énergie, ce noyau qui est plus grand que le
noyau original lorsque l’âme a commencé à descendre dans les plans, et faire l’expérience
de la matière à travers l’ego.

RG : Quelle est l’utilité de l’Homme ?
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BdM : Quelle est l’utilité de quoi ?

RG : Quelle est l’utilité de l’Homme, pourquoi l’être humain ?

BdM : Pourquoi pas ! C’est toujours pour Dieu, bla-bla-bla… T’es bien ici, t’es content, tu
manges ! L’Homme, lorsque l’Homme pense, il se demande des questions…

RG : La femme pense aussi ?

BdM : Oui, quand je parle de l’Homme, je parle de l’Homme. Lorsque l’homme pense,
lorsque la femme pense, je ne veux pas être accusé de misogynie, lorsque l’Homme pense, il
pense des questions et les questions qu’il pense sont les limites de son Esprit, et les limites
de son Esprit sont le voile qui l’empêche de savoir. 

Alors regardez deux choses ! Si l’Homme pense, il vit ça, automatiquement il développe des
attitudes : “le bon Dieu est ici, moi je suis ici, moi je suis un p’tit cul, lui c’est un grand
cul” (rires du public). Alors l’Homme perd la Volonté, il perd l’Intelligence, il se soumet. 

Si ceci était ouvert, l’Homme ferait descendre les Forces, se servirait des Forces, les Forces
le transmuteraient, le nettoieraient, et ensuite il pourrait se servir des Forces d’une façon
parfaite, équilibrée, harmonieuse, avec l’Intelligence, l’Amour et la Volonté. Et à ce
moment-là, l’Homme ne se casserait plus la tête en haut et en bas. 

C’est pour ça que ces questions-là doivent éventuellement disparaître de la psychologie de
l’Homme pour que l’Homme entre dans un autre niveau de pensée universelle. Sans ça, on
s’affaiblit, on s’affaiblit, on s’affaiblit, on vit toujours en soumission alors qu’on doit vivre
en Volonté, en Intelligence et en Amour.

RG : Qui a créé les extraterrestres ?

BdM : Les extraterrestres ont vécu des stages d’évolution qui sont différents, ou un peu
parallèles à ceux de l’Homme, mais les extraterrestres ont été créés dans leur forme
originale par les Forces de la Lumière. Les formes originales se sont densifiées. Les
extraterrestres ne sont pas des êtres de Lumière dans le sens qu’on peut l’employer. Les
extraterrestres sont des Hommes comme nous, mais ils sont plus évolués que nous parce que
leur évolution a été extrêmement différente de la nôtre. 

D’ailleurs la Terre, c’est une planète expérimentale, une des grandes planètes
expérimentales de la galaxie, et les extraterrestres n’ont pas eu à vivre l’émotion humaine,
les extraterrestres n’ont pas eu à vivre les émotions de l’amour humain. Ils connaissent
l’Amour cosmique, mais ils ne connaissent pas l’amour humain. Tandis que l’Homme a été
obligé de vivre l’amour humain, pour plus tard mettre la hache dedans, pour vivre l’Amour
cosmique. Alors l’évolution est différente. 

Les extraterrestres, comme l’Homme, ont leur origine dans les plans extrêmement subtils de
la Lumière où les formes ont pris naissance il y a des très grandes périodes de temps dans le
passé… (coupure)... (Reprise en cours d’enregistrement) (…) Ce qui me fascine avec
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l’Homme, l’Homme est extrêmement curieux et je le comprends, ça fait partie de la pensée.
La curiosité, c’est un piège, non pas parce que la curiosité n’est pas bonne en elle-même,
mais parce que la curiosité n’est pas bonne pour l’Homme. 

En elle-même elle est bonne parce qu’elle amène à l’Homme, à son mental, de l’énergie.
Mais pour l’Homme, elle n’est pas bonne parce qu’elle lui empêche de vivre dans le
supramental où la curiosité n’existe pas. Alors qu’est-ce qui se produit ? L’Homme, de la
curiosité vit, mais aussi, de la curiosité meurt ! Double tranchant avec la curiosité ! 

C’est pour ça que l’intellect est un coupeur de tranchants, c’est pour ça que la mémoire de
l’Homme est un couteau à deux tranchants et c’est pour ça que l’ego, lorsqu’il entre en
contact avec les forces de l’âme, se coupe la tête sur les deux tranches, émotivement et
mentalement, des deux côtés ! 

RG : Vous nous avez déjà dit dans le passé qu’on ne savait pas ce que c’était que l’amour
véritable, qu’est-ce que c’est l’Amour ?

BdM : L’Amour universel, l’Amour c’est un principe d’énergie, c’est une Force, ce n’est
pas un sentiment. Nous connaissons l’amour en tant que sentiment, mais l’Amour universel
comme l’Intelligence universelle, la Volonté universelle sont des principes d’énergie. Ces
principes d’énergie descendent dans l’ego, se manifestent dans l’ego lorsque l’ego et l’âme
sont suffisamment ajustés.

Mais l’ego qui n’est pas ajusté à l’âme ne peut pas vivre cet Amour ou cette Intelligence ou
cette Volonté parce qu’il n’est justement pas ajusté, il est dans l’ego subjectif, il est dans la
subjectivité. Ce n’est que lorsqu’il sort de cette subjectivité qu’il se détache, si vous voulez,
pas par lui-même, mais qu’il devient détaché par la force des choses, par le travail qui se fait
en lui, qui bouleverse en lui, qui le transmute. 

C’est à ce moment-là qu’il commence à comprendre, à vivre cette énergie qu’on appelle
l’Amour. Et le mot Amour est un concept humain, comme le mot Intelligence est un
concept humain, comme le mot Volonté est un concept humain. 

Si vous allez dans d’autres mondes, on ne parle pas d’Amour, d’Intelligence ou de Volonté,
on a d’autres façons d’expliquer ces Principes universels qui sont infiniment puissants et qui
servent à l’organisation et à l’évolution, et à la destruction des mondes. C’est une énergie,
c’est un principe. 

Un Principe, c’est une catégorie de réalité qui ne s’applique pas à la dimension
psychologique de l’Homme ou de quelque race que ce soit. C’est une catégorie de réalité
qui ne s’applique qu’à la conservation de l’énergie, et toute conservation de l’énergie dans
l’éther où l’Homme vit, où l’Homme se sert de son mental supérieur, est une pulsation
parfaite de ce Principe, et c’est de ce Principe que l’Homme vit. 

Le Principe, c’est une pulsation constante de l’énergie. Les Hommes l’appellent l’Amour, la
Volonté, l’Intelligence, mais parce que les Hommes ont en eux de la réflexion, ou ont en
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eux du sentiment qui leur permet de mesurer, soit par le mental inférieur, ou par le
sentiment ou l’émotion, cette chose, parce qu’il y a une correspondance électrique et
chimique à l’Amour, à l’Intelligence et à la Volonté. 

Mais lorsque l’Homme est dans l’Esprit, lorsque l’Homme, l’ego est transmuté en Esprit,
lorsque l’Homme n’a plus de mémoire, lorsque l’Homme ne pense plus, lorsque l’ego n’a
plus de réflexion, lorsque l’axe entre l’âme, la personnalité et l’ego est devenue UNE, et
lorsque l’Homme est infusé de cette énergie, il ne connaît cet Amour, cette Intelligence,
cette Volonté qu’en tant énergie, et non qu’en tant que Principe expliqué conceptuellement.

RG : On dit qu’on doit faire le voyage de l’âme pour se rendre à l’historique et vous dites
que l’âme ne doit pas voyager, alors…

BdM : Qu’est-ce que c’est ?

RG : On dit qu’on doit faire le voyage de l’âme pour se rendre à l’historique et vous dites
qu’on ne doit pas faire le voyage de l’âme ?

BdM : Quand je dis qu’on doit faire le voyage de l’âme pour se rendre à l’historique, je dis
qu’on doit faire le voyage de l’âme pour pénétrer la mémoire subjective de l’Homme, la
mémoire antérieure de l’Homme, tout ce qui se cache dans l’astral de l’Homme. 

Une personne qui se déplace dans l’astral, dans les mondes de l’astral, fait un voyage de
l’âme dans l’historique, c’est-à-dire dans la mémoire du temps et dans la mémoire du temps
personnel, dans la mémoire des formes personnelles, et l’Homme ne doit pas faire ça.
L'Homme doit un jour substituer le voyage de l’âme, autrement dit le déplacement de sa
conscience dans la mémoire pour entrer instantanément dans la Lumière du temps. 

Et lorsqu’il est dans la Lumière du temps, il n’a plus à se servir du plan astral pour faire des
investigations quelconques au niveau de la mémoire ou au niveau de l’historique. Par le
biais du corps éthérique, l’Homme est instantanément là où il doit être, instantanément là où
il veut être, mais jamais, sans jamais passer par la mémoire de son temps personnel. 

C’est pour ça qu’il est dans le temps universel, ce qui lui permet de connaitre les
constructeurs et ceux qui travaillent à l’évolution à tous les niveaux de la création et de
travailler avec eux, au lieu de travailler spirituellement dans une matière qui est astrale et
qui est façonnée à la hauteur et à l’échelle de l’aspiration de l’Homme, ce qu’on appelle le
plan astral, ou de sa spiritualité.

RG : Quelle sera notre attitude future face à la pauvreté matérielle des deux-tiers de
l’Humanité ?

BdM : Quand vous dites : notre attitude future, vous parlez des attitudes de qui ? De
l’attitude de quelqu’un qui sait ou de l’attitude de quelqu’un qui ne sait pas ?

RG : Quelqu’un qui deviendrait conscient, de la sixième race ?
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BdM : Une personne consciente serait totalement intouchée. Une personne consciente n’est
pas affectée par la situation de l’Humanité parce qu’une personne consciente connaît,
comprend les raisons qui font que l’Humanité est dans un stage où elle est. Une personne
consciente n’a pas de sentiment humain. 

Une personne consciente n’est pas dans l’ignorance qui relève de l’émotivité humaine. Une
personne consciente est mentalement en harmonie avec un plan supérieur qui lui fait
comprendre les dimensions de l’expérience de l’Homme, et ces dimensions de l’expérience
font partie de l’ignorance de l’Homme, font partie du karma de l’Homme, et l’Homme doit
le vivre. 

À quoi vaut la conscience de l’Homme s’il doit souffrir des bêtises passées ! Elle est là, la
protection de l’Homme. La protection de l’Homme conscient est justement dans le fait qu’il
ne souffre pas de l’Humanité. FIN.
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Votre guide astral BdM-RG - 27A et 27B - septembre 1981
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

27A - VOTRE GUIDE ASTRAL

Richard Glenn (RG) : Le thème de la soirée, le guide spirituel ou le guide astral, ou alors
l’ange gardien, tout dépend dans quelle école ésotérique on est, on nous enseigne toujours
qu’on peut entrer en communication, soit par la méditation ou la prière, par d’autres
techniques, avec une entité intelligente, qui communique avec nous. Communique-t-elle
toujours pour notre bien, et elle-même cette entité, est-elle toujours bien informée de ce
qu’on pourrait appeler la réalité ou la vérité ? N’y a-t-il pas aussi des manigances de leur
part – ces entités spirituelles –  comme il y a des manigances sur les plans matériels ? 

Bernard de Montréal (BdM) : C’est quoi la question ? C’est ça la question ? Continuez à
me demander une autre question. Une autre question... 

RG : Toute l’humanité suit une évolution qui semble être précise, il y a des textes sacrés, il
y a des peuples qui disent : c’est écrit, ça va arriver. Il y a donc un scénario, on est les
acteurs... Qui a écrit le scénario ? Qui nous manipule comme des marionnettes ? On sait
que dans certaines écoles ésotériques, on nous dit : nous sommes ici pour réagir, car
jamais l’être humain n’a agi. Les rares fois où il agit, il transforme légèrement le scénario
qui est écrit par d’autres. 

Apprendre à agir, c’est d’abord apprendre à ne plus réagir, car on sait, comme une fourmi
dans telle ou telle circonstance, l’être humain dans telle ou telle circonstance va toujours
prendre telle attitude, sauf ceux qui ont l’air d’avoir quelque chose de l’intérieur, qui
décrochent de la masse, pour une raison ou une autre, suivent quelque chose d’intérieur qui
n’est pas l’instinct, parce que souvent, ça va contre l’instinct, c’est qui tout ce monde-là qui
écoute, qui est à l’écoute de nos prières ? 

BdM : L’Homme, ce qu’on appelle l’Homme, l’Homme est multidimensionnel, il est fait de
matière solide, le corps, il a un corps vital, il a un corps émotionnel, il a un corps mental,
c’est à dire qu’il a une conscience à ces différents niveaux là, et la conscience la plus élevée
de l’Homme, naturellement c’est la conscience du corps mental. 

Mais l'Homme n’est pas arrivé encore à vivre parfaitement de son mental, il vit
imparfaitement de son mental, et l’expérience de son mental que je peux appeler le mental
inférieur, que les gens appellent l’intellect, l’expérience de son intellect est fondée sur le
mécanisme de la pensée, qui lui donne l’impression d’avoir accès à une information, que
lui-même développe selon un mode de logique rationnelle.

Mais au-dessus de ce plan-là, au-dessus du plan mental inférieur, il y a un autre plan de
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conscience qu’on peut appeler pour la valeur du terme, “la conscience supramentale”, et
c’est de ce plan de conscience qui fait partie de l’aspect universel de l'Homme, objectif de
l’Homme, que l'Homme peut recevoir de l’information, de la connaissance, qui jette de la
Lumière sur son mental inférieur et qui transforme son mental inférieur, et qui amène
éventuellement son mental inférieur à une plus grande union avec cette autre couche de
conscience là, et qui éventuellement détermine son mouvement dans la vie. 

Mais il y a un problème, le mental supérieur de l’Homme, la conscience supramentale de
l’Homme est un peu comme un germe, et elle doit être développée parce que l’Homme,
dans son évolution actuelle, en est arrivé à la nécessité de développer cette étape de son
humanité. Avant ça, l’Homme fonctionnait en général au niveau du mental inférieur, ce
qu’on a appelé l’évolution, le développement de l’ego, ainsi de suite. 

Dans l’évolution qui se fait présentement, dans ce cadre de mutation très rapide qui se fait
dans le monde, l’Homme doit apprendre à se servir de son mental supérieur, autrement dit
de son Intelligence supérieure, pour pouvoir comprendre les mystères de la vie, les mystères
de l’évolution, les mystères. 

Mais il y a un problème, il y a même un danger, c’est que tous les Hommes, qu’ils le
sachent ou qu’ils ne le sachent pas, selon leur sensibilité, reçoivent de l’information des
plans supérieurs, mais leur émotion, leur conscience astrale, qui est effectivement une
conscience animale, fait interférence avec leur mentation pure, de sorte qu’ils ne reçoivent
jamais l’énergie de l’information d’une façon parfaite, et leur intellect, leur mental inférieur
interprète l’énergie de l’information imparfaitement.

De sorte que l’Homme ne peut pas se fier parfaitement à cette information, parce que si
l’Homme pouvait se fier parfaitement à cette information, il n’aurait aucun problème au
niveau de la connaissance, et l’ésotérisme, l’occultisme ou les formes voilées de la
connaissance humaine, seraient universellement reconnues aujourd’hui et il n’y aurait
aucune école, il n’y aurait aucune division. 

Ce qui crée les divisions dans cette information, dans cette connaissance, c’est dû au fait
que les gens qui la reçoivent, la reçoivent selon la nature de leur personnalité, selon un plan
de vie qu’ils doivent exécuter, et selon l’imperfection de leur mental supérieur, toujours
quand même pour donner à l’Homme sur le plan matériel, une information qui le
spiritualise, qui le fait évoluer, qui lui fait comprendre des choses, mais il y a toujours le
danger d’être mal informé.

Et ça, c’est le plus grave danger du contact entre l’Homme et l’Universel, c’est le danger de
ne pas recevoir l’information d’une façon parfaite, autrement dit de ne pas être capable par
soi-même, de pouvoir juger parfaitement ce que l’on sait et ne pas pouvoir par soi-même
être totalement indépendant de la signification et de la valeur de l’information. 

L’Homme a une mauvaise habitude : l’Homme est prisonnier du vrai et du faux. L’Homme
s’il reçoit de l’information, il veut que ce soit vrai, si l’information est fausse elle fâche, par
contre si elle est fausse, elle désengage, alors c’est bon ! Ça lui donne une leçon, qui
l’amène éventuellement à se dégager de l’information et à n’en saisir que la vibration et à ne
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pas s’occuper de la signification de l’information. Pourquoi ? 

Parce que pour que l’Homme ait accès d’une façon parallèle à la connaissance ou au savoir,
du futur ou du passé, qui est connu sur les autres plans qui ne sont pas liés à la matière,
comme l’Homme, il faut que l’Homme soit totalement démuni d’émotion dans son mental. 

S’il n’est pas démuni d’émotion dans son mental, la connaissance qu’il recevra, créera dans
sa vie matérielle une tension, parce que la connaissance qu’il recevra sera tellement vaste,
sera tellement prépersonnelle, désengagera tellement son ego de la valeur qu’il lui donne,
lui, personnellement, autrement dit l’information sera tellement cosmique, que l’Homme qui
n’est pas cosmique, que l'Homme qui pense sera totalement désorganisé, désorienté ; et
éventuellement, cette information, l’énergie de cette information créera chez lui
possiblement la folie. 

Un Homme ne peut pas penser et recevoir de l’information cosmique en même temps. Soit
que tu cesses de penser et que tu deviennes un canal pour l’information cosmique, ou que tu
penses et que tu reçoives, que tu sois quand même un canal pour l’information cosmique,
mais un canal qui est dilué, un canal qui est conditionnel, dans ce sens que tu deviens un
canal qui répond toujours à ton émotivité ; de sorte que tous les Hommes – il y a beaucoup
d’Hommes sur la Terre, qui reçoivent de l’information, ceux qu’on appelle les médiums ou
les psychiques – ces gens-là reçoivent de l’information, mais ils ne peuvent jamais 100% se
fier à  l'information. 

Il y a toujours un pourcentage d’information qui sera faussée, et elle est faussée justement
parce que les Hommes ne sont pas supramentaux, les Hommes ne sont pas démunis
d’émotion dans leur mental, et c’est justement l’énergie de cette émotion qui brouille la
réception de l’information, autrement dit de l’énergie. 

Ce qui compte pour l’Homme – parce que l’Homme est bourré de mauvaises attitudes, de
mauvaises habitudes – ce qui compte pour l’Homme, ce n’est pas la connaissance, c’est la
vibration de la connaissance. Pour l’Homme, sur le plan égoïque, égocentrique, c’est
important la connaissance parce que ça lui permet de se situer en relation avec le monde,
avec l’Univers. Mais pour l’Homme qui n’est plus dans l’illusion de la forme dont nécessite
l’ego pour recevoir constamment de l’information, de la connaissance, la valeur de la
connaissance n’est plus là, parce que l’Homme ne peut plus penser.

La signification, la valeur d’une connaissance est toujours proportionnelle à la faculté de
penser que nous avons. Si nous perdons la faculté de penser parce que le supramental a
remplacé la mentation subjective, à ce moment-là, la connaissance ne sert plus à l’Homme
qui la véhicule, elle est simplement une énergie qui passe par lui pour élever le niveau de
conscience des masses ; l’Homme lui-même est un véhicule, il est un canal, et la
connaissance il n’en a pas besoin puisqu’il est dans l’énergie de cette connaissance. 

On a toujours besoin de ce qu’on n’a pas compris, mais lorsqu’on comprend quelque chose,
on n’a plus besoin de ce que l’on comprend, mais ça ne nous empêche pas de véhiculer ce
que l’on comprend pour que d’autres comprennent ce qu’ils ne comprennent pas.
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Et le dilemme de l’Homme, la mauvaise habitude de l’Homme qui est naturelle, parce
qu’elle reflète le mouvement de plus en plus complexe de l’évolution du mental inférieur,
provient du fait que l’Homme veut savoir, l’Homme cherche à savoir, l'Homme cherche à
comprendre, alors automatiquement s’il est sensible sur le plan psychique ou sur le plan
vibratoire, effectivement il y a des centres qui s’ouvrent, et il reçoit de l’information, mais
d’où reçoit-il cette information ? Voilà la question ! 

Dans le monde, la plus grande illusion de l’Homme sur la Terre est qu’il croit que le réel se
termine avec les murs de la matière. Et l’Homme ne réalise pas que le réel commence après
les murs de la matière, et l'Homme ne réalise pas que le réel se divise d’une façon extrême
après les murs de la matière. 

De sorte que parallèlement au monde de la matière, il y a le monde de l’esprit – ce que vous
appelez le monde des esprits où l’Homme va quand il meurt – et il y a aussi le monde de la
Lumière Pure, où se trafique constamment l’énergie qui provient des plans parfaits et qui
descend sur des plans inférieurs, mais aussi des plans de la perfection, ce qu’on appelle
l’éther. 

Alors dans l’invisible, il y a une paroi. Dans l’invisible, il y a deux plans, deux mondes,
deux univers. Dans l’invisible, il y a un univers qui est prisonnier du temps, qu’on appelle le
monde des esprits, d’où l'Homme reçoit beaucoup d’informations, et il y a aussi dans
l’invisible le monde de l’éther, qui est un monde de Lumière Infinie, qui fait partie de la
totalité des Principes universels de l’Intelligence et des sciences. Et ce monde-là, l’Homme
encore aujourd’hui n’y a pas accès. 

Mais l’Homme a accès au monde des esprits, ou au monde de l’astral, parce que l’Homme
lui-même est fait d’une couche de cette énergie. L’Homme est déjà, de par sa constitution
originale, baigné dans cet éther astral, et c’est de cet éther astral qu’il reçoit de
l’information. Mais il y a un danger, parce qu'aussitôt que l’Homme ouvre son Esprit à
l’éther astral, il est dominé déjà par la mémoire de l’Humanité, c’est-à-dire qu’il est dominé
par l’expérience de ceux qui ont vécu sur le plan matériel et qui sont morts, et qui
continuent leur évolution dans cette dimension-là, qui n’est pas plus libre que l’Homme ne
l’est sur le plan matériel.

De sorte que le monde spirituel est un monde qui varie dans son spectrum de Lumière, d’un
plan où il y a très très peu de Lumière, ce qu’on appelle les plans très bas de l’astral, et vous
avez jusqu’aux plans très très élevés de l’astral où vous avez plus de Lumière, où les
mondes sont plus beaux, et où les êtres sont plus en harmonie avec leur évolution.

Mais à l’intérieur de cette totalité, de ce monde astral, de ce monde spirituel, il y a toujours
la forme, et la forme est une condition de la réalité qui permet à “l’Objet centre” de
l’Univers qui est l’Esprit de l’Homme parfait, de se manifester sur un plan imparfait,
jusqu’au moment dans son évolution où il puisse se manifester d’une façon parfaite, et ça
c’est l’éther. 

Autrement dit, dans l’invisible il y a deux mondes : il y a le monde de l’esprit, des esprits, et
il y a le monde de la Lumière, et les gens croient que le monde des esprits est le monde de la
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Lumière ! Et le monde des esprits n’est pas le monde de la Lumière ! Dans le monde des
esprits, il y a de la lumière, comme il y a de la lumière sur le plan matériel, mais le monde
des esprits n’est pas le Monde de la Lumière, c’est le monde des esprits. Et la plupart des
communications que reçoit l’Humanité provient du monde des esprits. 

Et comme chaque entité dans le monde des esprits convient à la nature de son intelligence,
suivant le niveau de son évolution, il est évident que si une personne ou un personnage a
contact avec un Homme dans un pays qui le contacte, avec un autre Homme dans un autre
pays, la nature de l’information sera toujours proportionnelle à la nature de la nécessité de
l’information que doit recevoir cet individu dans ce pays-là, pour informer le pays où il est !
Autrement dit, pour créer un mouvement à travers des masses, pour créer une évolution
quelconque. 

Mais l’individu, lui, qui est canal à cette information, devient le pion de cette intelligence,
de cette sorte d’intelligence, et automatiquement, comme il devient pion à cette intelligence,
cette intelligence suscite en lui des émotions spirituelles qui lui permettent de continuer son
travail pour une évolution quelconque de l’Humanité. Et souvent, c’est un travail qui est très
très valable, comme ça peut être un travail qui n'est pas valable, dans le cas, par des gens,
par exemple, qui reçoivent de l'information des plans très bas de l’astral, et qui commettent
des œuvres de folie. 

Alors autant un Homme peut être amené à la folie par l’intelligence qui vient des bas
niveaux du monde des esprits, autant un Homme peut créer des œuvres très grandes s’il
reçoit des informations venant du monde des esprits élevés. Mais ce n’est pas la fin, c'est le
commencement de la connaissance ! Parce que l’Homme croit que la connaissance est une
vertu de l’Esprit de l’Homme, et la connaissance n’est pas une vertu de l’Esprit de
l’Homme.

La connaissance est une faculté qui appartient à l’intellect de l’Homme pour lui permettre
d’avancer progressivement dans l’évolution, pour lui permettre de définir de plus en plus,
suivant son émotionnel et suivant son mental, la nature de la réalité physique à laquelle il
appartient. C’est le seul but de la connaissance. La connaissance est un voile essentiel qui
permet à l’Homme de se mentaliser ou d’émotiver son énergie, suffisamment en harmonie
avec son environnement pour qu’il puisse être à l’aise et faire une belle vie. 

Mais la connaissance va beaucoup plus loin que ça. Lorsque l’Homme entre dans la
connaissance, l'Homme n’est plus dans la connaissance. Lorsque l’Homme entre dans le
savoir, il n’est plus dans la connaissance parce que dans le savoir, il n’y a pas de
connaissance. Dans le savoir, il y a simplement l’énergie, et la connaissance c’est la forme
que crée l’énergie pour qu’elle soit véhiculée dans le cerveau de l’Homme, pour qu’elle
serve au développement progressif de son intelligence. Dans le savoir, il n’y a pas de
connaissance. 

Le savoir, c’est la réalité de la Lumière en mouvement dans le Cosmos, alors si vous avez
un Homme qui est en contact avec cette énergie, il est dans le savoir, et s’il parle, cette
énergie devient connaissance pour l’Homme, mais pour lui, elle n’est pas connaissance,
parce l’Homme qui est dans le savoir ne connaît rien, ne comprend rien, et la raison pour
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laquelle il ne comprend rien et qu’il ne sait rien, c’est parce qu’il comprend tout. 

Et la raison pour laquelle il comprend tout, c’est parce qu’il ne se sert pas de son intellect
pour diviser la connaissance, autrement dit pour enlever au savoir une partie de lui-même et
se l’attribuer au niveau de l’ego ; il est un canal parfait, et à ce moment-là, l’Homme
commence à entrer dans le savoir, autrement dit dans l’énergie du savoir, dans l’énergie de
la Lumière.

Et c’est à partir de ce mouvement-là de son Esprit, qu’il se forme en lui une liaison parfaite
entre la Lumière et le plan matériel et que l’Homme peut faire sur un plan quelconque, que
ce soit sur le plan matériel ou sur d’autres plans, une œuvre qui sert à détruire tout ce qui a
été engendré dans le monde des esprits. Parce que le but du savoir, c’est de détruire la
connaissance. Tandis que le but de la connaissance, c’est de développer la connaissance. 

Le but du monde des esprits, c’est d’engendrer le plus possible de connaissance sur la Terre
pour que l’Homme devienne de plus en plus dominé par cette connaissance, parce que les
êtres qui sont dans le monde des esprits ont et envient encore l’Homme. Parce que les êtres
qui sont dans le monde des esprits savent que c’est lorsque l’Homme entre dans la matière
et qu’il spiritualise la matière, qu’il passe par l’éther ! L’Homme doit passer par la matière
avant d’arriver à l’éther ! 

Alors les êtres qui sont dans le monde des esprits doivent descendre dans la matière un jour
quelconque, sur une planète ou sur une autre, et arriver à un niveau d’évolution
suffisamment stable en relation avec l’âme, pour qu’ils puissent spiritualiser la matière et
passer d’un autre monde invisible dans un autre monde invisible. 

L’Homme ne peut pas demeurer éternellement dans le monde spirituel après la mort. À un
certain moment, l’Homme doit passer dans l’éther, c’est-à-dire l'Homme doit passer dans les
couloirs de la Lumière pour perfectionner constamment les rapports entre la Lumière et la
perfection de sa voyance. Parce que la perfection de la voyance de la Lumière, c’est la
capacité de la Lumière de distribuer tout son potentiel créatif dans le Cosmos, autrement dit
de permettre que le Cosmos, à tous les niveaux de la Création, devienne de plus en plus
parfait, mais c’est un mouvement qui est anti-spirituel. 

La Lumière est anti-spirituelle, et l'Homme ne le sait pas, parce que l'Homme ne peut pas
savoir des choses à partir du monde des esprits qui vont contre les illusions des formes du
monde des esprits. Vous ne pouvez pas demander à un être qui est dans le monde des esprits
de vous expliquer la réalité, parce que l’être qui est dans le monde des esprits est déjà
prisonnier de la forme qui lui cache la réalité ! 

Et les Hommes ont la mauvaise habitude de croire que dans le monde des esprits, on a la
réponse à tout, et que sur le plan matériel on a réponse à rien, et ça, c’est la grande erreur de
l’Homme ancien, c’est la grande erreur de l’Homme de l’involution, et c’est la grande
différence entre l’Homme de l’involution et l'Homme de l’évolution. 

C’est que l’Homme de l’évolution, à cause du contact entre la Lumière et son mental
supérieur, pourra détruire les versions de la connaissance qui lui émanent du monde des
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esprits, pour engendrer une fois pour toutes sur la Terre, un lien entre le monde de la
Lumière et lui, qui permettra éventuellement la destruction de la connaissance totalement.

Parce que ce n’est que lorsque la connaissance sera totalement détruite sur la Terre que
l’Homme pourra commencer à comprendre et à savoir, et à ce moment-là, à se servir de
l’énergie de la Lumière sur le plan de l’éther, pour créer des formes nouvelles et ainsi créer
une nouvelle civilisation et des données nouvelles pour une civilisation. 

J’ai déjà dit dans des conférences qu’il est essentiel que l’Homme, à un certain moment de
son évolution, cesse de croire, pourquoi ? Parce que je sais très bien que lorsque l’Homme
est en contact avec la Lumière, il lui est impossible de croire ! Lorsque l’Homme est en
contact avec la Lumière, cette faculté de croire est détruite en lui, parce que cette faculté de
croire est une faculté astrale de l’Homme. 

C’est une faculté qui est liée à son émotivité, et c’est justement par l’émotivité de cette
croyance, que l’Homme s’attache à telle ou à telle connaissance, et c’est ce qui amène, au
cours de l’évolution, de la division dans le savoir de l’Humanité, de la division parmi les
religions, de la division parmi les philosophies. 

Mais lorsque l’Homme a cessé de croire et qu’il comprend la nature de cette nécessité, et
qu’il comprend sur le plan vibratoire, sur le plan de l’énergie, l’impossibilité de croire, à ce
moment-là il se fait en lui une scission entre son mental inférieur et son émotion. Et c’est à
partir de ce moment-là que l’Homme commence à détruire en lui l’émotion qui capture et
qui captive son mental, et qui lui donne une raison de croire à tout ce qui lui vient vers lui et
qui semble avoir du bon sens. C’est pour ça que la vérité est beaucoup plus dangereuse que
le mensonge, parce que le mensonge, il est évident.

L'Homme étant intelligent peut facilement voir le mensonge, mais l'Homme ne peut pas voir
le mensonge de la vérité, parce que dans le mensonge ou dans la vérité, il y a deux aspects
de la même chose : la forme ! Que l’Homme soit dans le mensonge : magie noire ! Il est
dans la forme. Que l’Homme soit dans la vérité :   magie blanche ! Il est dans la forme. Que
l’Homme soit anti-spirituel, il est dans la forme ! Que l'Homme soit dans le spirituel
jusqu’au cou, il est dans la forme ! Et dans la Lumière, il n’y a pas de forme ! 

Et si la Lumière se manifeste à l’Homme, descend dans l'Homme et éclaire son mental
supérieur et détruit le mental inférieur, où il perd la faculté de penser et neutralise l’émotion
en relation avec cette faculté, automatiquement l’Homme perd la faculté de croire ; et
n’ayant plus besoin de croire, n’a plus besoin de soutenir constamment l’émotion de son
existence, pour entrer dans la connaissance de son savoir qu’il ne peut jamais atteindre ! 

C’est pourquoi les Hommes depuis des siècles ont cherché, et ont cherché, et ont cherché, et
ont cherché ! Parce qu’on ne peut pas chercher le savoir ! Le Savoir, c’est la manifestation
de la Lumière dans l’Homme, et il vient à l’Homme quand l'Homme est prêt, et il ne peut
pas venir à l'Homme avant qu’il soit prêt, et il ne peut pas ne pas venir à l’Homme quand il
est prêt ! 

Mais la recherche de la connaissance, qui fait partie de l’appétit de l’ego de l’Homme, qui
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fait partie de l’émotion de l’Homme, est cette faculté en lui qui fait qu’il recherche toujours
le savoir, et tant qu’il n’a pas compris qu’il n’y a pas de savoir à rechercher, que le savoir
est intégral, que le savoir est parfait, que le savoir est instantané, que le savoir n’appartient
pas à l’ego, que l’Intelligence n’appartient pas à l’ego, que l’intelligence qui appartient à
l’ego c’est de l’intellect, que l’Intelligence est au-dessus de la philosophie, que
l’Intelligence est au-dessus de la psychologie, que l’Intelligence est au-dessus de tout, que
l’Intelligence dirige tout, que l’Intelligence est le mouvement de la Création,
automatiquement l’Homme n’a pas plus à s’inquiéter de ce qu’il sait, 

Et lorsqu’il cesse de s’inquiéter de ce qu’il sait, il commence à entrer dans le savoir, et à ce
moment-là il ne souffre plus du savoir, et à ce moment-là il ne souffre plus de la possibilité
de la folie, et à ce moment-là il peut facilement détruire toutes les formes qui ont constitué
dans le passé de l’involution, la connaissance, et il se libère de la croyance. 

Et il peut à ce moment-là, et c’est le point que je veux faire, dans cette petite conversation, il
peut à ce moment-là commencer à voir précisément, parfaitement, sans erreur, les illusions
des formes de la connaissance qui lui viennent, soit des Hommes ou du monde des esprits.
Et lorsque l’Homme est capable de voir l’illusion du monde des esprits, il commence à être
intelligent.

Tant que l’Homme n’est pas capable de voir l’illusion du monde des esprits, il est en
danger, surtout s’il est sensible et surtout s’il se rapproche par vibration de ce monde des
esprits, parce qu’il n’y a pas de différence entre le monde des esprits et le monde de
l’Homme. La seule différence, c’est le mur de la matière. Un Homme qui meurt aujourd’hui
et qui se retrouve dans le monde des esprits, est aussi idiot qu’il était sur la Terre (rires du
public).

Mais l’Homme, à cause de la dimensionnalité de son expérience, à cause de son existence, à
cause de son ignorance... Ce que j’appelle “ignorance”, c’est TOUT, ce que j’appelle
“ignorance”, c’est l’incapacité de l’Homme de savoir. Alors l’éducation, c’est de
l’ignorance. La philosophie, c’est de l’ignorance. La psychologie, c’est de l’ignorance, tout
est ignorance. Tant que l’Homme pense il est ignorant, même s’il a un doctorat, il est
ignorant quand même ! Il est plus raffiné dans son ignorance, mais il est quand même
ignorant (rires du public).

Alors l’ignorance, ce n’est pas une qualité péjorative que l’on applique à l’Homme, c’est un
état d’esprit qu’il n’a pas. Quand je dis que l’Homme est ignorant, je ne dis pas qu’il est
ignorant dans le sens péjoratif du terme, je dis que l’Homme n’est pas dans le savoir, et tant
que l'Homme n’est pas dans le savoir, il est ignorant, dans ce sens qu’il ne sait pas, et s’il ne
sait pas, il n’est pas dans la Lumière ! Et s’il n’est pas dans la Lumière, automatiquement, il
devient apte à être influencé de l’extérieur, soit du monde des Hommes ou du monde des
esprits, et un Homme qui est influencé par un Homme ou par un esprit, est ignorant. 

RG : Nous sommes dans la matière physique, nous sommes dans la matière intellectuelle
par les formes, mais il y a un terme au-dessus de tout ça, c’est l’harmonie, et comment
entrer en relation avec, et comment créer son harmonie et être en harmonie, mondiale,
cosmique ? L’harmonie, c’est de placer une forme à la bonne place... 
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BdM : L’harmonie, c’est extrêmement important. L’Homme parle de l’harmonie d’une
façon idéaliste, philosophique, mais l’harmonie, c’est une condition de vie qui s’impose à
l’Homme lorsqu’il a commencé à vivre de l’Énergie de la Lumière. Parce qu’un Homme qui
a commencé à vivre de l’Énergie de la Lumière, ne peut plus vivre dans la disharmonie. Il
sera forcé pendant un certain temps de vivre dans la disharmonie, pour qu’il se fasse en lui
un travail, pour que le corps émotionnel se transmute, pour que le corps mental se
transmute, ainsi de suite, ce qui créera pour lui la souffrance. 

Mais à un certain moment, cet Homme sera suffisamment dans l’Énergie de la Lumière,
pour détruire en lui tout ce qui n’est pas harmonie, et c’est à ce moment-là que l’Homme a
le pouvoir de la centricité, pas de l’égocentricité, de la centricité, et lorsque l’Homme est
dans la centricité, il voit la disharmonie, parce que la disharmonie chez l’Homme, lorsqu'il
est dans le Savoir, est cette vibration qui vient de l’extérieur et qui trouble son intérieur. 

Toute vibration qui vient de l’extérieur et qui trouble l’intérieur, que ce soit sur le plan
matériel ou que ce soit sur le monde de l’esprit, et qui trouble l’intérieur de l’Homme, est
une disharmonie. Mais l’Homme lui, pour qu’il harmonise cette vibration, il doit savoir ! 

Autrement dit, il doit avoir de la Volonté, il doit avoir de l’Intelligence et il doit être dans
l’Amour. Il doit avoir de la Volonté, c’est-à-dire qu’il doit être dans le pouvoir vibratoire de
cette Intelligence, il doit avoir de l’Intelligence c’est-à-dire qu’il doit être dans le pouvoir
vibratoire de cette Volonté, et il doit avoir de l’Amour dans ce sens qu’il doit participer
occultement à l’énergie de l’Intelligence et de l’Amour en combinaison en lui sur le plan
matériel, parce que l’Homme ne peut pas, sur le plan matériel, vivre de l’Amour cosmique. 

L’Amour cosmique est un Principe qui servira à l’Homme dans l’éther. Sur le plan de la vie
matérielle, lorsque l’Homme parle d’amour, il parle de l’amour par le biais du sentiment de
l’amour, le sentiment de l’amour ce n’est pas l’Amour Cosmique ! C’est un amour astral
humain qui sert à créer chez l’Homme des liens. L’Amour cosmique est un principe de
créativité, de création, que l’Homme connaîtra dans l’éther. 

Mais sur le plan matériel, l’Homme peut se servir de la Volonté, de l’Intelligence, et il ne
peut se servir de la Volonté, de l’Intelligence que lorsque son ego, son petit moi, est en
dehors de l’illusion de la forme ; de sorte que l’Énergie de la Lumière descend et qu’elle se
divise, et qu’elle devient dans un cas, pour lui, de la Volonté, qu’elle devienne dans un cas,
pour lui, de l’Intelligence, et qu’elle demeure toujours dans un cas pour lui, de l’Amour. 

Mais si l’Homme n’a pas la Volonté et l’Intelligence, il ne peut pas créer dans sa vie de
l’harmonie parce qu’il y aura dans sa vie des formes liées à son émotion, parce que les
formes sont toujours reliées à l’émotion. Regardez n’importe lequel aspect de la
connaissance de l’Homme, et vous verrez toujours qu’il y a une émotion cachée derrière, et
c’est justement ce qui transmute l’Homme. C’est lorsqu’on détruit cette émotion qui se
cache derrière la forme de la connaissance que l’Homme passe par des changements
vibratoires qui l’amènent, éventuellement, à la connexion avec le supramental.

Et c’est pourquoi l’Homme souffre souvent, parce que son ego émotivement ne veut pas
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accepter cette réalité, mais lorsque l’Homme sort de son émotivité et qu’il sort de
l’impression intellectuelle de son mental, il entre dans la Volonté et dans l’Intelligence, et
c’est à ce moment-là qu’il crée dans sa vie l’harmonie. 

Il n’y a aucun être à ce moment-là, il n’y a aucune forme, il n’y a rien dans le Cosmos qui
peut empêcher ceci, parce que ceci provient de la Lumière en lui, et lorsque l’Homme
travaille avec la Lumière, il n’y a aucune force qui peut empêcher que cette Lumière fût,
que cette Lumière se manifeste, que l’harmonie dans la vie de l’individu se fasse et que
l’individu bénéficie de cette harmonie. 

L'Homme est alors centrique et lorsque le temps vient pour que la Lumière se manifeste sur
des plans encore plus près de la conscience matérielle de l’Homme, l’Homme passe à
l’éthérique et devient à ce moment-là immortel, parce que l’Homme à un certain moment
doit s’immortaliser, l’Homme ne peut pas constamment, constamment, constamment
retourner dans le monde des esprits !

La Loi de retour sur la Terre doit être un jour détruite, la Loi de karma doit être un jour
détruite, et ce n’est que l’Homme qui peut détruire la Loi de karma ! Mais on parle de la Loi
de karma et on la subit passivement la Loi de karma ! 

Les Hindous nous parlent de la Loi karmique et ici on se dit : “bon, ben... c’est la Loi
karmique, je suis né pour un petit pain, je vais rester avec mon petit pain ; je suis né dans la
merde, je vais rester dans la merde, parce que c’est la Loi karmique”... Ça ne va pas
comme ça ! L’Homme à un certain moment doit détruire la Loi karmique, et il y a
seulement une façon pour l’Homme de détruire la Loi de retour qui est la Loi de la
mémoire, c’est d’entrer dans la Volonté et l’Intelligence cosmique ! 

Autrement dit, de vivre simplement de la Lumière, de vivre simplement de cette Intelligence
et de cette Volonté, et d’appliquer sur le plan matériel les Lois de cette Intelligence et de
cette Volonté.

Et à ce moment-là l’Homme, à un certain moment, brise les liens karmiques entre lui et le
passé, et éventuellement si ça fait partie de son plan de vie, il entre dans l’éther et
automatiquement, il n’est plus du monde des esprits ; autrement dit il y a un être de moins
dans le monde des esprits, et l’évolution de l’Homme qui vient sera celle-ci parce que le
monde des esprits devra un jour être vide.

Cette dimension de la réalité temporelle qui est directement liée aux axes de toutes les
planètes sera détruite, et à ce moment-là, l’Homme sera dans une autre dimension et
l'Homme fera partie d’un autre mouvement de la hiérarchie dans le Cosmos. 

RG : La recette pour être capable de vivre dans le monde de l’éther, en dehors de
l’émotion, en dehors de l’intellect, en dehors des formes, c’est une recette idéale pour celui
qui n’est pas obligé de vivre avec un corps physique en 1981, avec des écoles de pensées,
avec des raisons sociales, des raisons morales, c’est une belle recette qui, je pense, ne
s’applique pas à nous autres ?
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BdM : Non ! L’éther ce n’est pas une recette. Il n’y a pas de recette dans la réalité, il y a des
recettes dans la connaissance. L’éther est une dimension où va l’Homme. L’Homme de la
Terre va vers l’éther, ça fait partie de l’évolution l’éther, c’est normal l’éther ! Il y aura,
avant que l’Homme entre dans l’éther, des bouleversements sur la planète... Il y aura des
bouleversements ! 

Les extraterrestres vivent dans l’éther ! Les extraterrestres font partie de l’éther ! Ils se
matérialisent sur le plan matériel, mais ils vivent dans l’éther, ce sont des êtres “mental”, les
extraterrestres ne vivent pas sur le plan matériel ; ils ont accès au plan matériel parce qu’ils
viennent et entrent en contact avec l’Homme. 

RG : Ils ne peuvent pas nous tromper ? 

BdM : Ah Oui ! Tout peut tromper l’Homme. Tout peut tromper l’Homme parce
qu’aussitôt que l’Homme croit, il ne sait plus. Aussitôt que l’Homme croit, il ne sait plus.
Parce que quand on sait, on ne peut pas croire : on sait ! Et la responsabilité du savoir est
toujours vis-à-vis de soi-même, c’est ta peau qui est en jeu, ton Esprit qui est en jeu, ton
Intelligence qui est en jeu, ta vie qui est en jeu ! Pas la vie de ta femme puis de tes enfants,
c’est la tienne ! 

Alors quand l’Homme sait, il ne croit plus, et c’est sa sécurité parce que lorsqu’il sait, il est
dans la Lumière. Lorsqu’il croit, il est dans une forme quelconque d’illusions de la forme,
qu’elle soit spirituelle ou non, ça revient à la même chose, c’est de l’ignorance.

RG : Ça m’étonne de parler que les extraterrestres sont dans le monde de l’éther ? 

BdM : Ça vous étonne, parce que personne sur la Terre sait qu’est-ce que c'est un
extraterrestre. Pour connaître, pour savoir qu’est-ce que c'est un extraterrestre, il faut
pouvoir communiquer avec eux, il faut pouvoir parler avec eux, il faut pouvoir ne pas se
faire emmerder par eux ! Il faut pouvoir communiquer avec la Lumière, être dans la
Lumière, parce que les extraterrestres aussi ont leur Lumière ! 

RG : Ils ont surtout une forme ?

BdM : Ils ont la forme qu’ils veulent emprunter pour le travail qu’ils ont à faire, mais vous,
vous devez être capables de voir au-delà de la forme ! 

L’Homme de demain, l’Homme de l’évolution sera responsable de son être !

L’Homme de l’évolution sera responsable de son être !

L’Homme de l’évolution sera responsable de son être ! 

Et ceci veut dire trois choses : 

Que l’Homme de l’évolution sera responsable de son être !
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Qu’il sera responsable de son être ! 

Et qu’il sera responsable de son être ! (rires du public).

RG : C’est le même Bernard qui m’a déjà dit à la radio : attention aux extraterrestres,
parce que ce sont eux qui peuvent tout foutre en l’air, il ne faut pas les croire les
extraterrestres. 

BdM : Il ne faut pas croire, rien, il faut savoir ! (rires du public). Alors si l’Homme entre en
contact avec des êtres qui viennent d’un éther planétaire quelconque, il le sait, il les connaît,
il y a communication, il y a harmonie, il y a travail, il y a expansion de l’évolution, mais si
l’Homme ne sait pas, il y a domination, automatique ! 

RG : Est-ce qu’on parle de la même sorte d’extraterrestres ? Moi, je pensais tout de suite à
ceux qu’on voit en “soucoupes volantes”, qui laissent des traces au sol, qui prennent des
êtres humains, qui font des analyses, qui les rejettent à l’extérieur, mais il y a aussi les
autres extraterrestres lumineux, qu’on ne voit jamais en “soucoupes volantes”, mais avec
lesquels on entre en contact par la méditation, la prière... L’ange gardien ? 

BdM : Écoutez... Quand on est enfant, on a besoin d’un père. Quand on est père, on n’a plus
besoin de père ! L’Humanité est enfant depuis longtemps, elle a besoin d’un père, elle a
besoin d’un guide. Quand l’Homme sera Homme, il n’aura plus besoin de guide ! L’Homme
n’aura plus d’ange gardien ! Un ange qui garde quoi ? Qu’est-ce qu’il garde, l’ange
gardien ? 

Il garde simplement la forme dans votre Esprit, pour que vous soyez suffisamment spirituel
pour croire qu’il est là, pour que vous soyez “bon enfant” ! Mais quand vous serez Homme,
et que vous serez Homme, que vous serez être, que vous serez créatif, automatiquement il
n’y aura plus de cette catégorie de l’Intelligence que l'on appelle l’ange gardien !

On cherche, on veut qu’il y ait un ange gardien ! On veut qu’il y ait un ange gardien, parce
qu’on est en sécurité ! S’il est bon puis qu’il est fin, ça marche, mais tout d’un coup, s'il
n’est pas bon, s'il n’est pas fin, qu’est-ce que c’est lui ? C’est un petit diable ! Autrement dit
le concept de l’ange gardien, comme le concept du diable, c’est un concept ! 

Et tout ce qui est dans l’éther n’est pas conceptuel, tout ce qui est dans l’éther est énergie, et
je vais vous dire une chose et j’espère qu’un jour vous entrerez en contact avec des êtres de
l’éther planétaire. Ils vous diront très précisément que les extraterrestres sont des êtres
d’énergie, les extraterrestres sont de l’énergie maintenue dans une forme, pour permettre des
variations du temps dans la conscience de la planète où ils entrent en contact. 

Mais l’Homme ne peut pas penser comme ça, parce que lorsque l’Homme pense à quelque
chose, lorsque l’Homme conçoit la réalité, il la conçoit, cette réalité, avec ses concepts ! Et
dès que l’on conçoit la réalité avec nos concepts, on se coupe de la réalité, parce que dans la
réalité les concepts n’entrent pas, tout est énergie dans la réalité. Si la réalité ou si un être
dans l’éther veut se manifester à un Homme, la condition de sa manifestation éthérique est
une constitution parfaite du pouvoir de son principe mental sur l’énergie de sa Lumière ! 

632



S’il veut venir beau il vient beau, s’il veut venir laid il vient laid ! S’il veut venir laid pour
créer une petite crainte il le fait ! S’il veut venir beau pour créer de l’ambiance il le fait !
Mais l’Homme lui, doit être capable de voir au-delà de la forme et réaliser simplement la
lumière derrière la forme. 

Et si on entre dans le domaine des anges et des archanges, de toute cette chinoiserie,
automatiquement on est piégé par la nécessité d’avoir accès à un concept qui nous sert
philosophiquement à donner à notre vie spirituelle, ou à notre vie philosophique, ou à notre
vie ésotérique ou occulte, une dimension cosmologique ! 

Mais la dimension cosmologique que nous nous donnons est toujours un emprisonnement
partiel de notre espace mental dans le but d’émotionnaliser la nature même notre
connaissance, et elle nous empêche automatiquement d’entrer dans le supramental pur qui
est une dimension parfaite de la Lumière, où tout ce qui existe est parfaitement désorganisé.
Parce que l’Homme découvrira un jour, pour qu’il y ait organisation, il faut qu’il y ait
désorganisation ! Et la Lumière, l’énergie de la Lumière dans le Cosmos, est parfaitement
désorganisée et c’est justement l’organisation de la Lumière qui crée l’évolution. 

Mais vous ne pouvez pas arriver et dire à l’Homme que la Lumière dans le Cosmos est
totalement désorganisée, parce que lui va perdre la boule, parce que lui a besoin de sécurité,
parce qu'il est émotif, il a besoin que la matière soit dense, que la table reste devant lui, que
tout soit stable. Mais lorsque l’Homme entre dans une autre échelle d’évolution, lorsqu’il
entre dans une autre énergie, il s’aperçoit très bien que la Lumière est totalement
désorganisée, c’est-à-dire que la Lumière est totalement libre du temps, parce que
l’organisation de la Lumière est toujours en relation avec le temps, ce qui a d’ailleurs créé le
Cosmos matériel.

Mais en dehors du Cosmos matériel, la Lumière est totalement désorganisée, elle est
constamment pulsative, elle est constamment présente, mais elle est totalement
désorganisée, parce que c’est l’Homme qui doit l’organiser, parce que c’est l’Homme qui
doit créer, et la Lumière s’organise lorsque l’Homme crée. 

Mais lorsque l’Homme crée, l'Homme ne pense plus. Lorsque l’Homme crée, l'Homme n’a
plus de concepts ! Lorsque l’Homme crée, l'Homme est totalement libre dans son mental, il
ne peut plus penser, et son émotivité ne sert plus à balancer dans son expérience de vie
existentielle les nécessités émotives qui font de lui un être subalterne, un être soumis et un
être qui a besoin d’un ange gardien.
 
RG : Qui nous parle, là ? 

BdM : Pardon ? 

RG : Qui nous parle, là ? 

BdM : Qui nous parle, qui nous parle ? Regardez la question ! Qui nous parle ? Qui nous
parle ? Qui me parle ?
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RG : Quand vous dites : ils m’ont coupé les channels ? 

BdM : Ben, oui, mais je dois m’expliquer à l’Homme d'une façon à être compris par lui,
alors je vous parle à vous pour que vous me compreniez ! La seule fonction du langage
entre vous et moi sur le plan verbal, c’est pour que vous me compreniez ! Sans ça il y aurait
une autre sorte de langage, alors si on veut que je sois compris dans une dimension
énergétique quelconque, je vous explique de telle ou de telle façon, mais qui me parle ?...
Personne me parle, mais tout le monde me parle ! Ça parle ! (rires du public). 

La Lumière en mouvement est connaissance, est savoir, La Lumière en mouvement est
créative, la Lumière en mouvement est tout, la Lumière est Tout ! Mais nous, on veut
qu’elle parle, puis on veut qu’elle s’habille puis qu’elle ait une forme, puis qu’elle ait des
ailes puis un gros ventre ! (rires du public).

 RG : Mais je reviens encore avec ma question, parce que Bernard nous a toujours laissé
entendre qu’il recevait une communication ?

BdM : Je ne dis pas que je ne reçois pas de communication, je dis que je ne conceptualise
pas la communication, que je ne conceptualise pas la réception, que je n’anthropomorphise
pas la connaissance, je n’anthropomorphise pas la Source, je ne donne pas à la Source une
forme, parce que la Source est Énergie ! 

Mais aussitôt que l'on entend dans sa tête un mot, on pense que c’est un gars avec une
cravate qui nous parle ! D’ailleurs, vous avez dans l’expérience présente aujourd’hui, avec
le développement des cerveaux électroniques, on sait très bien aujourd’hui qu’il y a des
cerveaux électroniques qui peuvent faire de très belles conversations ! On n’aime pas trop
ça... Mais ça se fait pareil. 

RG : Mais il y a un gars avec une cravate qui l’a programmé... 

BdM : D’accord, d’accord, mais quand le cerveau électronique parle, il n’y a pas de gars
avec la cravate. C’est purement mécanique, c’est de l’énergie ! C’est la même chose au
niveau du supramental. 

RG : Alors c’est ma question au départ de la soirée : on est des acteurs d’un scénario qui a
été, on va dire électroniquement parlant...

BdM : Vous faites une erreur là encore ! Parce que vous dites que nous sommes des acteurs,
et aussitôt qu’on dit qu’on est des acteurs, on a automatiquement besoin d’un manager ! On
a besoin d’une production, et l’Homme doit cesser d’être un acteur et il doit commencer à
agir ! On a été des acteurs, l’Homme a été un acteur sur le “stage” de l’Humanité pendant
des siècles ! Et il y avait toujours quelqu’un qui manipulait les acteurs et c’était les formes,
c’était l’ignorance de l’Homme, c’était des êtres qui étaient dans l’ignorance de l’Homme,
et lorsque l’Homme cessera d’être un acteur sur la Terre, il deviendra un créateur sur la
Terre. 
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RG : C'est tout de même pas l’Homme qui a fait l’Homme ?

BdM : Ce n’est pas l’Homme qui a fait l’Homme ? Qu’est-ce qui vous dit qui a fait
l’Homme ? Qu’est-ce que vous savez, vous, qui a fait l’Homme ? Savez-vous qui avez fait
l’Homme ? (rires du public). Je vous demande une question : savez-vous qui a fait
l’Homme... ? 

RG : Moi je ne suis pas branché, les channels sont.... 

BdM : Ah ! C'est pas ça le point ! Je vous demande qui a fait l’Homme ? 

RG : Quand je vous disais : on est acteur, et la preuve c’est qu’on rentre dans un rôle...

BdM : Oui...

RG : Le corps que vous avez, il vous été donné ou fabriqué ou quelque chose...
 
BdM : Oui...

RG : Sauf la cravate que vous portez, vous l’avez choisie, le corps que vous avez.... 

BdM : Oui... 

RG : Il est là... 

BdM : Oui... Qui a fait l’Homme ? Qu’est-ce que c’est qu’un Homme ? Vous savez, vous,
qu'est-ce que c’est un Homme ? 

RG : C'est une forme.

BdM : Un Homme, c’est une forme. Voilà ! Un Homme, c’est une forme, et la forme de
l’Homme se voit telle qu’elle est selon ce qu’elle est, et lorsque l’Homme est dans un autre
état d’énergie, il ne voit plus l’Homme tel qu’il le voyait avant et l’Homme n’est plus ce
qu’il était avant... (Silence). Qui a fait l'Homme ? (Silence). Je vous pose une question !
(rires du public).

Je veux seulement faire comprendre quelque chose. Moi j’établis en tant qu’Homme, que
lorsque l’Homme est conscient, il est parfaitement conscient. Et lorsqu’il est parfaitement
conscient, il est parfaitement équilibré ; lorsqu’il est parfaitement équilibré, il est
parfaitement capable d’unir et de désunir matériellement toute forme, il est capable de
détruire et de construire n’importe quel concept, parce que lorsque l’Homme est conscient,
il n’est plus Homme matériel, il est Homme cosmique dans une enveloppe matérielle ! 

Et lorsque l’Homme est cosmique, il n’appartient plus à la connaissance de la planète, il
évolue dans une Lumière qui régit la connaissance de la planète, et il n’a plus à se soumettre
aux conditions psychologiques ou philosophiques, ou normatives de la connaissance de
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l’Homme. Et à ce moment-là, il est capable d’engendrer sur la planète une énergie qui
détruit la connaissance de l’Homme et qui permet à l’Homme d’entrer dans son savoir. 

L’Homme ne peut pas être cosmique et être à la fois prisonnier de ses concepts. Si l’Homme
est cosmique, c’est-à-dire que si l'Homme est dans sa Lumière, s'il y a fusion avec son âme,
cet Homme doit vivre de l’énergie de l'âme, et se servir simplement de cette énergie pour
transmuter à quelque niveau que ce soit, la matière dont il a besoin pour l’évolution. Et à ce
moment-là, l’Homme devient totalement libre d’interpréter la nature des mystères comme il
le veut. Mais il ne peut le faire que lorsqu’il le peut ! 

Autrement dit, l’Homme doit détruire par lui-même les mystères ; jamais les mystères ne
seront détruits pour lui par le monde des esprits, parce que dans le monde des esprits, les
êtres qui sont là, sont prisonniers des mystères, comme l’Homme l’est. Et ce n’est que la
Lumière qui peut détruire les mystères, parce que ce n’est que la Lumière qui est au-delà du
temps. Et ce n’est que la Lumière qui comprend et qui naturalise le phénomène de l’énergie
dans l’Homme, et qui permet au mental de l’Homme de situer parfaitement l’émotion qui
est nécessaire pour conscientiser à l’échelle de son Humanité, autrement dit de son
involution, la valeur du mot, du Verbe ! 

Et tant que l’Homme n’est pas libre du Verbe sur le plan de la forme, il ne peut pas entrer
dans le Verbe sur le plan de l’énergie, autrement dit il ne peut pas créer. Et s’il ne peut pas
créer il est dominé par la forme, il est dominé dans la connaissance, il peut à ce moment-là
simplement se servir des miettes qu’on a mis sur sa table pour la progression sociale,
spirituelle, émotive, mentale, inférieure, de son évolution mais qui, au niveau de l’évolution,
au niveau de la transmutation de l'Homme, au niveau de l’accélération du processus de
définition de la Lumière et du temps, il ne peut le faire que lorsqu’il est totalement
conscientisé. Et lorsqu’il est conscientisé, il est conscientisé, et lorsqu'il il est conscientisé, il
est conscientisé (rires du public).

L’Homme ne peut pas, à cause de son intellect, s’apercevoir, voir, palper, réaliser, sentir,
percevoir la nécessité d’être absolu, parce qu’il ne peut pas, parce qu’il n’a pas la capacité
émotive de transmuter son énergie en énergie mentale. Et lorsque l’Homme sera capable de
transmuter l’émotion dans le mental et d’allier le mental supérieur au mental inférieur, et de
lier sa voix à toutes les connexions du circuit universel, il pourra fonctionner d’une façon
absolue. 

Et lorsqu’il fonctionnera d'une façon absolue, il sera capable de détruire tous les mystères
un à un, et à ce moment-là d’entrer dans le mystère des mystères. Il est obligé, il n’a pas le
choix ! L’Homme doit fonctionner d’une façon absolue, au lieu d’avoir au-dessus de lui un
absolu.

Je sais que beaucoup ne m’aimeront pas pour ce que je dis, je sais que beaucoup diront :
“pour qui il se prend”... Je sais et je comprends leurs réactions, et elles sont normales. Tout
ce que je vous dis, c’est qu’un jour l’Homme doit devenir créateur, un jour l’Homme doit
passer de la matière à l’éther, un jour l’Homme ne doit plus retourner au monde des esprits,
un jour l’Homme doit spiritualiser la matière, un jour l’Homme doit être extraterrestre ! 

636



Et quand je dis “être extraterrestre”, je ne le dis pas comme les gens s’imaginent, parce que
les gens ne savent pas qu'est-ce que c'est les extraterrestres ; c’est un concept, c’est une
anthropomorphisation d’une forme, ça va beaucoup plus loin que ça le phénomène
extraterrestre ! Mais l’Homme un jour doit être roi sur sa planète ! 

Il doit être en charge de l’évolution de sa planète, il doit être capable de contrôler
l’évolution de sa planète, autrement dit il doit être libre, et lorsque l'Homme sera libre, il
sera conscient, et lorsqu'il sera conscient, tout ce qu’il fera sera beau, harmonieux,
intelligent, volontaire et en harmonie avec l’Amour cosmique. Et c’est à ce moment-là que
l’Homme connaîtra, comprendra la nature de ce fameux concept spirituel qu’on appelle le
Christ. 

RG : Parlons en justement du Christ puisqu’au départ, Dieu le Père, Yahvé, nous a dit :
“allez, multipliez-vous et soumettez la Terre”. On s’aperçoit que pour aller se multiplier,
on passe par des formes sexuelles et : “soumettez la Terre”, on passe aussi par des formes
scientifiques ou différentes branches ? 

BdM : Dans le passé, l’Homme doit être... Vous n’avez pas à aller très loin, allez en
Amérique du Sud, allez en Afrique, allez en Indonésie, allez dans les petits pays, même
allez dans les grands pays ; l’Homme a besoin d’être guidé, parce que l’Homme n’est pas
centrique ! Le Pape se fait... On fait un attentat sur le Pape, tout le monde tombe dans les
pommes... On fait un attentat contre Reagan, tout le monde tombe dans les pommes... Les
gens passent leur temps à tomber dans les pommes ! 

Si les gens étaient conscients sur la Terre, il n’y aurait pas de Pape, il n’y aurait pas de
Reagan et personne ne tomberait dans les pommes, parce que l’Homme serait centrique et
lorsque l’Homme est centrique, il n’a plus besoin de hiérarchie pour contrôler son évolution,
il fait partie de la hiérarchie, il est en harmonie avec la hiérarchie. 

Mais tant que ces temps ne sont pas venus, tant que l’Homme ne passe pas à l’éthérique,
c’est évident qu’il y a de ces grands êtres qui servent à faire passer sur la Terre des
messages, à un niveau quelconque, qui servent à l’évolution progressive de l’Homme et à
maintenir un certain ordre dans la société.

C’est le but de ce que l’Homme a connu dans le passé, et même si vous parlez de Yahvé,
Yahvé... Yahvé qu’est-ce que c’était ? Vous le savez autant que moi. Moi, je ne vais pas le
dire parce que je n’aime pas m’impliquer dans les questions religieuses, ou les questions qui
ont tendance à entrer le supranaturel dans le naturel. Alors moi je me retire, mais je sais très
bien que Yahvé ce n’est pas ce que les gens pensaient ! 

Et un jour, les gens sauront que “Yahvé is a guy next door” (Yahvé est un gars d’à côté),
mais quand eux seront rendus “next door” (la porte suivante). En attendant, Yahvé c’est
Yahvé, et puis il y a Hawaï, et puis... (rires de BdM et du public). (Applaudissements).

RG : Partout, en Orient comme en Occident, il s'appelle le fils de Yahvé, on attend cet être
de Lumière, justement on parlait de la Lumière, le Christ est retourné en Lumière avec un
corps éthérique... (coupure enregistrement)...
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27B - VOTRE GUIDE ASTRAL 

BdM : (...) C’est interne, ça ne regarde pas la société, ça regarde les individus, un nombre
d’individus venant de chaque pays du monde. 

RG : L’écroulement de la civilisation qu’on peut observer presque actuellement là, avec le
dollar, avec les prises de conscience sociale des pays sous-développés etc., qu’on veut bien
garder sous-développés, tout ça, c’est précurseur justement à une époque où l’être humain
va se prendre individuellement enfin en charge, pour se centrer ?

BdM : Oui, oui... Ça fait partie des évènements qui sont essentiels, qui font partie du plan
de vie de la planète qui coïncide avec le cycle de vie de la planète, et qui coïncide aussi avec
cette période de la planète où de grands changements doivent se manifester, pour que
l’Homme prenne une certaine conscience. L’Homme ne peut pas prendre conscience
lorsqu’il y a de la grande richesse, de la grande opulence ou lorsque l’Homme est à l’apogée
de sa civilisation.

L’Homme prend conscience lorsque la civilisation atteint un stage où elle n’est plus capable
de le nourrir, et la civilisation aujourd’hui n’est plus capable de nourrir l’Homme, et lorsque
l’Homme ne pourra plus être nourri par la civilisation en tant qu’individu, il sera obligé de
se nourrir lui-même... Et c’est là que commencera son évolution, sa transmutation, le
changement vibratoire de ses neurones, ainsi de suite. 

Le but des conférences, c'est de sensibiliser le public à eux-mêmes, ou à lui-même. Les
gens, les individus qui forment un public ne sont pas sensibilisés à eux-mêmes, ils sont
sensibilisés à des influences extérieures, et les individus qui font partie de cette masse très
vaste, qu’on appelle le public, sont souvent les individus qui ont des expériences intérieures
essentielles à leur évolution. 

Ces gens-là doivent comprendre l’importance de leur expérience, et aussi comprendre
l’importance de ne pas se laisser influencer de l’extérieur pour qu’ils puissent comprendre,
connaître, vivre de leur expérience d’une façon de plus en plus totale. 

Alors, le but des conférences c’est un des buts, parce qu’il y en a plusieurs, un des buts des
conférences c’est justement ça, de sensibiliser le public ou les individus dans le public, à
eux-mêmes, pour qu’ils apprennent à être de plus en plus autonomes, pour qu’ils apprennent
à réaliser qu’ils ont en eux des facultés ou des sensibilités, ou des perceptions, ou des
formes d’intelligence, qui sont essentielles à l’évolution et qui font partie de leur évolution. 

Et tant que les Hommes n’auront pas suffisamment d’appui de l’extérieur, leur démontrant
l’importance de leur expérience personnelle, ils seront toujours portés à aller vers l’extérieur
pour faire corroborer ou pour se faire expliquer ce qu’ils sentent, et souvent ce qu’ils savent.
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Les individus, dans le public, doivent comprendre par le biais d’une instruction qui est la
mienne, des aspects qui leur permettent éventuellement d’individualiser de plus en plus ce
qu’ils sont, de reconnaître ce qu’ils sont, et de ne pas toujours se fier sur les autres, pour
qu’ils puissent enrichir leur propre vie et leur propre personnalité. 

RG : Quelles sont les Lois universelles à part la loi d’harmonie et la Loi du mensonge
cosmique ? 

BdM : Il y a beaucoup de Lois universelles ; ce qu’on appelle les Lois universelles, dans le
fond, sont la façon ou les façons dont réagissent les unités composantes de l’Universel. La
Loi universelle, pour un Homme qui est spirituel, c’est une chose, la Loi universelle pour un
Homme qui est conscient supramental, c’est une chose, la Loi universelle pour un Homme
qui est dans l’éther, c’est une autre chose. 

Dans le fond, une Loi universelle, c’est une relation parfaite entre le mouvement de la
Lumière et les unités composantes ou complexes qui servent à l’évolution. Il n’y pas une
Loi universelle. Souvent, on parle de la Loi universelle parce que tout se ramène à l’unité, il
est vrai qu’il y a de l’unité dans tout, mais dans le mouvement de l’énergie, ou surtout par
exemple sur le plan de l’Intelligence, les Lois de l’Intelligence sont extrêmement
complexes, et elles se définissent par rapport à l’individu qui en est le récipient. 

La Loi universelle de l’Intelligence pour un Homme n’est pas nécessairement la même Loi
universelle de l’Intelligence pour un autre, mais les deux sont parallèles. Ce qu'un Homme
peut faire dans le cadre d’une Loi universelle est toujours déterminé par le pouvoir occulte
qu’il possède sur la forme. 

Un Homme qui n’a pas ce pouvoir occulte sur la forme ne pourra pas vivre cette Loi
universelle, et automatiquement ne pourra pas la comprendre, alors de parler de Lois
universelles, c’est de parler philosophiquement de l’harmonisation des mouvements de
l’énergie de la Lumière dans le monde. Et autant il y a de plans d’énergie, autant il y a
d’individus, autant il y a d’unités qui correspondent à l’Intelligence, autant cette Loi qui est
unitaire se divise à l’infinité, mais toujours dans un cadre d’harmonie totale. 

RG : Qui est Dieu ?

BdM : Qui est Dieu, c’est une question, et la question vient de l’Homme parce que
l’Homme pense. Lorsque l’Homme ne pense plus, la question n’existe plus, et c’est la
réponse ! Et lorsque l’Homme est dans cette réponse ou qu’il est dans le savoir de cette
réponse, et qu’il découvre d’autres plans de la réalité, il s’aperçoit que le concept de Dieu, le
concept humain de Dieu est un concept qui sert à l’évolution progressive de la spiritualité
humaine, mais qu’au-delà du mental inférieur de l’Homme, le concept de Dieu ne sert plus à
l’évolution, parce que l’Homme est déjà parfaitement en harmonie avec les Forces de
l’évolution et la qualité de lui-même qui fait qu’il demande cette question n’existe plus.

Alors si la question n’existe plus, la réponse non plus, et si la réponse n’existe pas, c’est
parce qu’on n’en a pas besoin, et si on n’en a pas besoin, c’est parce qu’elle ne sert pas, et si
elle ne sert pas, c’est parce qu’on n'en a pas besoin. Mais là, je vous donne cette réponse à
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partir du supramental, je ne vous donne pas cette réponse à partir d’un plan intellectuel ou
philosophique. 

Sur le plan philosophique, il y a une réponse à qui est Dieu, on peut en donner toutes sortes
de réponses, mais sur le plan supramental, sur le plan de la Lumière, cette question n’existe
pas, tout est Lumière en évolution, et la totalité de cette évolution est ce que vous, les
Hommes, appelez “Dieu”. 

Mais Dieu, pour un Homme conscient, ou Dieu pour un Homme inconscient est une
formulation parfaitement différente, d’une réalisation intérieure qui, dans un cas de
conscience, n’existe pas, et qui dans le cas de l’inconscience existe. Vous me demandez qui
est Dieu ? C’est une perte de temps de se poser cette question-là, c’est une perte d’énergie...
Demander une question, c’est une perte d’énergie, mais c’est difficile à comprendre ceci
quand on a beaucoup d’énergie à perdre !

Mais quand on n’a pas d’énergie à perdre, la question ne vient pas au mental parce qu’elle
n’est pas nécessaire, elle ne nourrit pas le mental parce qu’il n’y a pas d’émotion qui la
suscite. Moi je n’ai rien contre Dieu... Je n’ai rien contre le concept de Dieu, c’est un très
beau concept, il a servi beaucoup à l’Humanité, mais à un certain moment de l’évolution, ce
concept-là est totalement humain, nécessaire, parce qu’il ne fait pas partie du réel, il fait
partie de la forme dont a besoin le réel pour l’évolution progressive de l’Homme. 

Lorsque l’Homme est dans la Lumière, lorsqu’il vit avec l’énergie de la Lumière, lorsqu’il
entre dans les Plans de la Lumière, ce qu’il EST est ce qu’il voit, et ce qu’il voit est ce qu’il
sait, et ce qu’il sait est la limite de son pouvoir créatif. Et il ne peut pas aller au-delà de cette
limite, parce que la limite d’un être est toujours le pouvoir concret de cet être dans la
condensation parfaite de tous ses plans. 

C’est comme si on parle de la limite du Christ, le Christ a une limite ; tous les êtres créatifs
ont une limite, mais la limite du Christ est une limite qui est suffisamment vaste pour
permettre que la conscience de son Intelligence se répande dans le Cosmos à une échelle
suffisamment élevée, pour que bénéficient tous les êtres dans ce Cosmos, mais pour
l’Homme, c’est la même chose. 

La limite de l’Homme est toujours en relation avec son évolution sur le plan de l’âme, et un
Homme qui a atteint le plan de l’âme et qui est en évolution, en relation avec cette âme, et
qui devient dans le cas échéant un être descendant dans les mondes de la matière, n’a plus
besoin d’un concept de Dieu pour vérifier la nature ou l’origine de la Création, puisque les
mystères de l’origine de la Création font partie des mystères de la Lumière et n’ont aucune
concordance, aucun parallèle avec les propositions philosophiques de l’intellect humain.
Qu’est ce que vous voulez que je vous dise ! 

Demandez une question, vous aurez une réponse, tant que vous demandez une question
vous aurez une réponse, tant que vous demanderez une question, ce sera pour avoir de la
connaissance, dont la réponse sera la manifestation. Lorsque l’Homme sera dans le savoir, il
n’aura plus de question, il n’aura plus besoin de réponse, il aura la paix ! À ce moment-là,
l’énergie qui est en lui sert à créer, et ça, ça fait partie de ce que vous appelez le mouvement
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global trinitaire absolu de Dieu. 

Mais il faut faire attention, parce qu’aussitôt qu’on emploie le terme “Dieu”, le mot “Dieu”,
quand on est supramental, on reçoit une vibration contraire ! Parce que la vibration de la
forme est toujours antécédente au temps de la conception de cette forme, et le temps de la
conception de toutes les formes dans l’esprit humain fait partie de la mémoire de
l’Humanité, et la mémoire de l’Humanité est la prison de l’Homme.

RG : Alors voici... Qui n’est pas une question. De ce que je comprends de cette conférence,
c’est que vous nous dites qu’il n’y a pas de Créateur, que nous deviendrons tous, un jour,
par la Lumière, des créateurs... 

BdM : C'est pas bête ça, c’est lui qui a posé ça, ou c’est moi qui l’ai dit ? Il faut la relire.

RG : Ce n’est pas une question, c’est une constatation.

BdM : C’est ce qu’il a constaté... Je vais vous dire pourquoi c’est pas bête ! 

RG : Est-ce que je la répète ? De ce que je comprends de cette conférence, c’est que vous
nous dites qu’il n’y a pas de Créateur, que nous deviendrons tous, un jour, par la Lumière,
des créateurs... 

BdM : Bon ! Il y a du vrai et du faux dans ce qu’il dit, autrement dit il y a du bon sens et
une absence de savoir, dans ce sens que... Bon, d’abord : “il n’y a pas de créateur”, je n’ai
pas dit qu’il n’y a pas de créateur ! La conception que nous avons de la Création est une
conception humaine, et la conception humaine que nous avons de la Création est une
conception qui fait partie des limites de l’Homme. 

Lorsque l’Homme dépasse les limites de son Humanité, lorsque l’Homme dépasse les
limites de sa conscience planétaire, lorsque l’Homme entre dans l’infinité de la limite de la
conscience cosmique, à ce moment-là, il connaît, il sait, il voit, il comprend les Lois de la
création. 

Mais les Lois de la création, à ce moment-là, sont tellement vastes, elles sont tellement en
dehors de la limite planétaire de l’Intelligence de l’Homme, qu’elles ne peuvent pas être
transmises dans le cerveau de l’Homme par le biais des mots. Sans cela l’Homme ne
pourrait pas vivre cette connaissance, il deviendrait fou.

Parce que plus on entre dans le Cosmos, plus on entre dans l’Infinité, plus la Création
devient prépersonnelle, et plus on retourne dans l’Infinité du prépersonnel, plus on
s’aperçoit que la nature de la Lumière est totalement inverse à la pulsation parfaite des
Absolus des Absolus qui sont dans l'Île du Paradis. 

Alors automatiquement, la Lumière, plus elle avance dans le temps, plus elle recule dans
Dieu, et plus elle recule dans Dieu, plus elle s’enferme sur elle-même, et c’est justement le
mouvement de s’enfermer sur elle-même qui permet à la Lumière de créer des êtres comme
les Hommes qui deviennent plus tard créateurs. 
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Alors l’Homme, pour concevoir ce qu’il appelle “Dieu”, il doit réaliser d’abord que tout ce
qui fait partie de sa mémoire humaine, tout ce qui fait partie de la mémoire de l’Humanité
est une façon de l’aider à progresser selon des lignes de conduite qui sont déjà fixées par les
Lois de l’Intelligence universelle. 

Mais lorsque l’Homme entre et qu’il est en harmonie vibratoire avec les Lois de
l’Intelligence universelle, il n’est plus dominé par les règles du jeu de l’Intelligence
universelle, et à ce moment-là il devient un être créateur. 

Alors je ne dis pas qu’il n’y a pas de Dieu, de Créateur. Je dis que la conception de Dieu que
nous avons en tant que conception humaine, est une conception purement planétaire, et
lorsque l’Homme sera dans l’éthérique, l’Homme verra que ce qu’il appelle “Dieu” est autre
chose, et que ça ne se comprend pas par les mots, autrement dit, ça ne se conceptualise pas. 

Et lorsque l’Homme sera rendu à ce stage, automatiquement il sera créateur parce qu’il fera
partie de l’énergie, qu’il sera en position de contempler, de voir et de véhiculer. Et il pourra
à ce moment-là réaliser son rêve philosophique, d’être un jour un Dieu, autrement dit d’être
un jour un être créateur.

Il n’y a pas de différence entre l’Homme et Dieu, il n’y a pas de différence entre l’Homme
et la Lumière. La Lumière est une totalité parfaite qui se subdivise infiniment, qui se diffuse
dans le Cosmos et qui crée, à l’échelle de son temps, des unités qui éventuellement
deviennent des Hommes, qui éventuellement sont remplis d’elle, et qui éventuellement
deviennent des extensions créatives d’elle.

Mais dès que l’on pense en terme d’infinité, on divise l’Homme en deux : l’Homme
cosmique, l’Homme planétaire, et on ne connaît pas l’Homme cosmique. Automatiquement
on reste simplement avec l’Homme planétaire, l’Homme philosophique, et on diminue en
nous, par le biais de notre façon de penser, notre pouvoir de contempler l’Intelligence de
savoir, de vivre de l’Intelligence, et d’explorer par l’Intelligence et les mouvements de cette
Intelligence dans nos corps qui nous amènent à l’éther, les différentes dimensionnalités du
Cosmos. 

Ce n’est pas le but de la vie de comprendre Dieu, le but de la vie c’est de se comprendre soi-
même. Lorsque l'on se comprend soi-même, on sait ce que veut dire “comprendre Dieu”. 

RG : Vous avez posé la question à Richard Glenn, nous aimerions que vous y répondiez,
vous : qui a créé l’Homme ? Et s’il vous plait une réponse directe et précise ?

BdM : Qui a créé l’Homme... C’est une bonne question. Maintenant est-ce que la question
est valable ? Elle est valable si on s’y intéresse, et si on s’y intéresse, on veut une réponse, et
si on veut une réponse, on cherche à comprendre la question et la réponse en même temps,
parce qu’on a émotivement une raison qui nous amène à découvrir le pourquoi de notre
origine, afin que nous puissions au niveau de notre intellect, de notre intelligence, nous
situer dans le Cosmos.
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Mais on ne peut pas se situer dans le Cosmos par une question répondue, on se situe dans le
Cosmos dans le vide total de notre conscience. C’est dans le vide de la conscience de
l’Homme que l’Homme se situe dans le Cosmos. Ce n’est pas par l’explication
philosophique ou cosmologique, à l’aide des mots, qu’il peut se situer. 

Alors ma réponse à : “d’où vient l’Homme, qui a créé l’Homme”... c’est celle-ci : C’est que
tant que vous chercherez à connaitre les origines de l’Homme, vous chercherez à connaître
les mystères de l’Homme, et tant que vous chercherez à connaître les mystères de l’Homme,
vous ne pourrez pas connaître votre propre mystère ! Et tant que vous ne connaîtrez pas
votre propre mystère, vous ne pourrez pas répondre à la question d’une façon parfaite, et à
la conceptualiser d’une façon parfaite, parce qu’elle sera toujours parfaitement incomprise
de la part de votre intelligence inférieure. 

C’est seulement lorsque vous serez en contact avec votre Intelligence supérieure que vous
pourrez avoir réponse à la question de l’origine de l’Homme, et à ce moment-là, votre
Intelligence supérieure vous dira que ce n’est pas important. À ce moment-là, votre
intelligence inférieure sera bousculée, sera un petit peu vexée, et c’est justement le but de
l’Intelligence supérieure de bousculer, de vexer l’intelligence inférieure pour amener
l’Homme éventuellement à ne pas demander de questions ! Parce que ça... C’est difficile à
comprendre, pourtant c’est si facile à vivre ! 

Je comprends que les gens aient de la difficulté à comprendre qu’une question n’est pas
nécessaire. Elle est nécessaire pour l’Homme au stage de son évolution, mais viendra un
jour où l’Homme n’aura plus de question, parce qu’il n’aura plus de matériel dans son
mental inférieur qui le forcera émotivement à demander une question. Et c’est lorsque l’on
n’a plus à se demander de questions, surtout concernant les mystères de l’évolution, que
l’on sait ! Et lorsque l’on sait, on n’est plus intéressé à la connaissance ; lorsque l’on sait, on
n’est plus intéressé à la question, parce que lorsque l’on sait, on n’est plus emprisonné dans
la forme qui crée à l’Homme l’anxiété philosophique. 

Alors c’est beaucoup plus facile pour moi de vous répondre comme je vous réponds, mais
d’un autre côté, c’est beaucoup plus difficile parce que je ne fais pas plaisir à votre intellect.
Si je faisais plaisir à votre intellect, à ce moment-là ce serait plus facile, mais vous ne
comprendriez rien. 

Tandis que si je ne fais pas plaisir à votre intellect et que je ne réponds pas à votre question,
j’aide directement à vous amener à confronter le réel en vous-mêmes, même si vous n’êtes
pas capables de le sentir au niveau de votre Intelligence supramentale, et c’est ça le but du
travail supramental sur la Terre. 

Le but du travail supramental sur la Terre, ce n’est pas de donner à l’Homme de la réponse à
la question, il y a suffisamment d’Hommes très éclairés dans le monde occidental qui
peuvent vous répondre à cette question, Rudolf Steiner en est un exemple, il y en a
beaucoup d’autres qui peuvent répondre à votre question : “d'où vient l’Homme”... Mais
vous verrez un jour, que ce n’est pas la réponse à la question qui est importante, c’est le vide
derrière la question, et la réponse à la question vous spiritualisera, vous amènera dans la
connaissance des mystères de l’Homme, mais ne vous amènera pas à la conscience du
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supramental. 

Dans le supramental, l’Intelligence est pleine parce que le savoir est plein, parce que le désir
du savoir n’existe plus, et c’est là que l’Homme doit aller et c’est pourquoi je dois vous
répondre ainsi, mais pour répondre à votre question, pour vous permettre d’avoir accès à
une réponse, regardez les textes de Rudolf Steiner, et vous verrez que son explication de
l’origine de l’Homme est suffisante pour l’Homme, et qu’elle est d’ailleurs très belle et très
grande. 

Mais moi, je ne peux pas vous dire et je ne peux pas vous répondre, parce que mon travail
ne se situe pas au niveau de la connaissance de l’Homme. Mon travail, ce n’est pas de
donner à l’Homme de la connaissance, c’est de détruire les raisons dont il se sert, pour
constamment alimenter son intellect. Et ce travail doit continuer parce que son intellect, à un
certain moment donné, doit cesser de fonctionner, et lorsque l’Homme commence à
comprendre ceci, lorsque l’Homme commence à cesser de se demander des questions,
l’Homme entre dans la conscience supramentale et l’Homme me comprend facilement,
parce que je suis très facile à comprendre... 

Vous riez parce que vous pensez ! Mais si vous ne pensiez pas, vous ne ririez pas, parce que
vous sauriez que tout ce qui est supramental est très simple, c’est l’intellect qui le
complexifie... L’Homme est fait de deux choses, l’Homme est planétaire et l’Homme est
cosmique. Mais l’Homme planétaire doit devenir cosmique. Et lorsque l’Homme est devenu
cosmique, il n’est plus intéressé à la dimensionnalité de son expérience planétaire, ce qui
était planétaire pour lui avant, ce qui était important pour lui avant à tous les niveaux, c’est
totalement dépassé.

Alors l’Homme Cosmique ne peut pas se mettre sous les conditions de l’Homme planétaire,
c’est pourquoi je ne peux pas répondre à cette question, parce que mon travail est de défaire
tout ce qui amène ceci dans la vie de l’Homme. Mais comme j’ai dit, regardez Steiner,
regardez l’ésotérisme chrétien de Steiner ou les œuvres qu’il a faites, et vous verrez qu’il y a
des réponses à votre question qui satisferont votre intelligence et votre curiosité ésotérique
ou spirituelle. 

Si jamais je vous parle de l’origine de l’Homme, si je vous explique l’origine de l’Homme,
ce serait dans des conditions où ce que je fais ne serait pas impliqué, à ce moment-là, je
vous parlerais des origines de l’Homme dans un petit café, avec un p’tit café, mais déjà ce
sera simplement pour amener de l’eau au moulin. Mais le point que je veux faire, c’est que
les Hommes doivent, un jour, réaliser que c’est devenu très important d’arrêter de se
demander des questions. 

C’est évident qu’il y a une réponse à toutes les questions, le point n’est pas là, le point est
qu’on doit en arriver à ne pas se demander des questions, se casser la tête, parce que viendra
le jour où l’Homme, une fois qu’il sera dans la Lumière de l’éther, qu’il aura accès aux
archives, l’Homme connaîtra tout de l’évolution, mais à ce moment-là, il travaillera d’une
façon créative et se servira de l’information pour des fonctions créatives, au lieu de se servir
de l’information pour créer entre lui et la Lumière, un mur. Et le mur, c’est l’intellect, c’est
pourquoi je ne réponds pas à votre question.
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RG : Qui parle en ce moment ? Tu n’as pas répondu, alors moi j’aimerais que tu répondes
à cette question ? Bernard, quand Richard t’a demandé : “qui parle en ce moment”, tu n’as
pas répondu, alors moi j’aimerais que tu répondes à cette question. 

BdM : Ah oui !... Qui parle en ce moment... Bon ! Dans l’Homme, il y a l'ego de l'Homme,
il y a l'âme de l'Homme et il y a la Lumière. Quand l’ego de l’Homme est transmuté en
Esprit, que l’Homme fait le don de sa personnalité, l’Homme, sur le plan de la personnalité
est lié à l’Esprit en lui ; l’Esprit en lui fait partie de la transmutation de son ego, c’est-à-dire
que l’Esprit est la liaison entre son mental supérieur et son mental inférieur. 

L’Esprit, c’est une énergie qui fait partie de l’Homme, c’est une condition de sa conscience,
qui lui permet d’entrer en communication avec des plans supérieurs de l’évolution, c’est-à-
dire des plans où la Lumière EST. 

Et lorsque l’Homme est capable par vibration, de communiquer, d’être en harmonie
vibratoire avec cette énergie, automatiquement l’énergie descend et elle fait vibrer son
Esprit et lorsqu’elle fait vibrer son Esprit, son Esprit par le biais du corps matériel,
manufacture de l’information qu’on appelle le langage. 

Alors si vous me demandez : “qui parle en moi”, je peux dire plusieurs façons, je peux dire
que c’est moi qui parle sur un autre plan, je peux dire que la Lumière active mon énergie sur
un autre plan, je peux dire que c’est la manifestation de la Lumière sur un autre plan, je
peux dire que c’est la façon à la Lumière de se manifester dans mon Esprit sur un autre plan,
mais d’une façon ou d’une autre, je n’anthropomorphise pas l’origine de ce qui est dit, parce
qu’à ce moment-là, je tomberais encore dans la forme. 

Alors, la Lumière a le pouvoir de se manifester comme elle veut, sur tous ses aspects, et
lorsque l’Homme est en relation avec cette énergie et qu’elle passe par son mental supérieur,
elle devient de l’Intelligence, parce que la Lumière n’est pas simplement de l’Intelligence, la
Lumière est de la Volonté, la Lumière est de l’Intelligence, la Lumière est de l’Amour, et la
Lumière est quatre autres principes qui ne sont pas connus dans le Cosmos, encore. 

Alors la Lumière, quand elle se manifeste par le biais d’un outil qui est développé, le corps
mental supérieur, elle se manifeste, et si on est spirituel, on a tendance à dire “c’est notre
ange gardien qui parle, ou c’est un être supérieur qui parle”, et ça, c’est toujours
conditionnel au désir que l’on a d’être en communication avec un être qui est au-dessus de
nous, et c’est normal ! 

Mais lorsque l’on a suffisamment compris les Lois de la dépersonnification de la forme, on
s’aperçoit que tout rapport entre l’Homme au niveau de son Esprit, et le Cosmos au niveau
de sa Lumière, est un rapport total, unitaire, qui provient du fait que la Lumière est en fusion
avec l’âme, et c’est tout ce dont a besoin l’Homme pour évoluer et devenir créateur. Et à ce
moment-là, la question concernant le “qui vous parle” est une question qui revient encore à
la même nature que la question de l’Homme à l’origine, la valeur de l’origine, mais la
valeur de l’origine de toutes choses est toujours une condition intellectuelle de celui qui
pense ! 
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Le chien ne pense pas, pourtant il a une origine, et il vit sa vie en harmonie avec la nature !
L’Homme pense et il détruit l’harmonie entre sa vie et l’énergie, parce qu’il pense. Un
Homme, un jour, ne pensera pas, il vivra encore en harmonie avec la nature, mais avec la
faculté de comprendre ce qu’il sait, tandis que le chien ne comprend pas ce qu’il est, c’est la
différence entre l’Homme et le chien ! 

Et plus tard, au cours de l’évolution, viendront d’autres niveaux d’Hommes, d’autres êtres,
une autre Humanité qui sera encore plus élevée en vibration, et qui n’aura plus besoin de se
servir de l’éther pour créer de la forme, parce que ces Hommes-là seront déjà dans la
Lumière de l’énergie, et se serviront de l’énergie pour créer le plan dont ils auront besoin
pour véhiculer cette énergie. De sorte que l’Homme pourra penser telle chose, et c’est telle
chose qui se manifestera, autrement dit, l’Homme sera arrivé dans un autre stage de
l’évolution créative, ainsi de suite. 

On veut toujours comprimer, compresser, mettre une limite, une origine. Mettre une origine,
chercher l’origine des choses, c’est une perversion de la nature de l’Intelligence ! C’est pour
ça, aujourd’hui, que la science est une perversion de l’Intelligence, mais elle est une
manifestation de cette Intelligence dans le mental inférieur de l’Homme, pour l’évolution
sur le plan matériel d’une structure matérielle, qui est de plus en plus bénéfique à l’Homme
matériellement. 

Mais vient un temps où l’énergie de l’Intelligence, passant par un mental inférieur qui est
influé par l’émotionnel, vient un temps où l’Intelligence créative du Cosmos n’est plus une
Intelligence créative, elle devient une Intelligence destructive et c’est à ce stage que nous
sommes aujourd’hui rendus.

La science aujourd’hui ne sert plus l’Homme, elle le dessert. Alors, si l’Intelligence ne sert
plus l’Homme, parce qu’il y a dans l’Intelligence, de l’émotivité, de l’astralité, de la nature
humaine, à ce moment-là, éventuellement, ce que l’Homme a créé ou développé en relation
avec cette Intelligence doit être détruit, il doit y avoir un changement parce que ça fait partie
des Lois de la Lumière ! 

Et il est de la même nature dans le domaine de la philosophie, dans le domaine des
questions, on cherche, on veut savoir d’où vient l’Homme, l’origine de l‘Homme, de la
même façon, on veut savoir comment fonctionne l’atome, c’est normal, mais un jour
l’Homme réalisera que c’est anormal parce qu’on n’a pas besoin de chercher pour savoir !
Chercher, c’est ne pas savoir ! Chercher, c’est en dehors du savoir, le mot le dit ! 

Quand on est dans le savoir, on n’a plus besoin de chercher, mais ça ne veut pas dire que
quand on est dans le savoir, on a besoin de savoir ! Quand on est dans le savoir, on n’a pas
besoin de savoir ! Parce qu’avoir besoin de savoir, c’est avoir besoin d’être alimenté par une
forme ! Et c’est ce qui fait qu’on n’est pas dans le savoir. 

Quand on est dans le savoir, on n’est pas intéressé à rien ! On canalise, on crée une forme,
mais on n’est pas intéressé à rien, parce que c’est justement la nature même du savoir de ne
pas être intéressé à rien, parce qu’être intéressé à quelque chose c’est égocentrique, c’est
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égoïque ! Et quand on est dans le savoir, on n’est plus dans l’ego, on est dans l’Esprit de
l’ego, et de ceci, de cette situation, de cet état de vie, se constituent tous les autres aspects
du savoir que l’on canalise à l’Homme pour amener l’Homme à comprendre ce que nous
disons, et pour amener l’Homme à réaliser que ce que nous disons est très simple à
comprendre.

On a l’impression sur la Terre, que notre vie est de nos affaires, notre vie n’est pas de nos
affaires ! On l’a fait de nos affaires, et on l’a fait mal ! Si l’Homme vivait dans l’énergie de
la Lumière sur tous les plans de son expérience, il verrait très bien que la vie matérielle n’est
pas de ses affaires, que la vie matérielle est simplement une extension dans la matière d’un
pouvoir de son Esprit, et qu’à un certain moment, il doit dépasser les limites de cette vie
matérielle pour entrer dans l’infinité d’une autre dimension du temps, qui est l’éthérique. 

Il réalisera, à ce moment-là, que sur le plan matériel, tout était transitoire, que l’Homme est
dans la matière simplement par transition, et qu’il doit un jour retourner au monde parfait de
la Lumière éthérique. Et c’est là que l’Homme sera Homme, c’est là que l’Homme sera
Surhomme, c’est là que l’Homme sera immortel, c’est là que l’Homme connaîtra les Lois de
l’évolution, les Lois de l’infinité, que l’Homme sera en parfaite harmonie avec l’infinité, et
que l’Homme pourra transmuter constamment à volonté les Lois de l’infinité, parce que
justement, il sera dans la Volonté, l’Amour et l’Intelligence.Tout le reste, c’est de la
niaiserie ! 

Mais je comprends... L’ignorance, c’est un état d’esprit, l’ignorance fait partie de
l’involution ! Dans l’évolution, il n’y aura pas d’ignorance et les Hommes sauront, et les
Hommes ne demanderont pas aux Hommes : “qu’est-ce que Dieu, qui est Dieu, quelle est
l’origine de l’Homme”, parce que les Hommes sauront. Et lorsqu’ils sauront, ils se serviront
de ce qu’ils savent au niveau de l’énergie pour constamment alimenter dans le Cosmos, les
réseaux universels de l’évolution, pour permettre à d’autres êtres, sur d’autres plans
d’évolution inférieurs, à progresser. Parce que plus un Homme est parfait dans l’évolution,
plus il doit aider ceux qui sont moins parfaits dans l’évolution. 

Alors, le rôle de l’évolution au niveau de l’Homme, le rôle de l’évolution au niveau de la
hiérarchie, c’est toujours de faire monter le niveau de l’énergie du Cosmos, de faire monter
le niveau de l’énergie qui se distribue sur les plans, sur les réseaux d’acceptation, qui sont le
mental, l’émotionnel, le vital et le physique de l’Homme, c’est le seul but de l’évolution. Et
c’est ce qu’on appelle le perfectionnement de Dieu. 

Et lorsque tout ceci sera fini dans le temps que ça prendra, un temps qui n’est pas de
l’intelligence de l’Homme, de l’intellect de l’Homme, un temps... Ce n’est même pas
intéressant de le savoir ce temps, parce que si c’est intéressant, il y a encore de
l’égocentricité, de l’intellectualisme ; lorsque le temps sera révolu, lorsque le temps sera
avancé, lorsque la perfection sera de plus en plus grande, Dieu sera parfait et tant que ceci
ne sera pas fait, Dieu ne sera pas parfait ! 

Parce que demander si Dieu est parfait ou non, ça implique toujours, ça invoque toujours
chez l’Homme, la nécessité d’avoir quelqu’un au-dessus de lui qui soit parfait, pour que lui
dans son imperfection puisse tendre vers cette perfection. Sans ça, si Dieu est imparfait
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qu’est-ce qu’on est, nous, les Hommes ? Sachant déjà que nous ne sommes pas parfaits,
imaginez-vous, si on s’imaginait que Dieu n’était pas parfait, il y aurait des crises
d’épilepsie dans le monde ! (rires du public).

Ça fait que le bonhomme en haut, il faut que ça marche son affaire, pour que nous autres, on
ait au moins l’espoir que ça marche ! Parce que lui, si son affaire ne marche pas, nous
autres, on est dans le creux... Mais ça, ça fait partie des jeux de l’Esprit de l’Homme, ça fait
partie des jeux de l’intellect de l’Homme, ça fait partie des jeux de l’émotion de l’Homme et
c’est pourquoi l’Homme n’est pas lui-même ! 

L’Homme n’est pas dans sa Lumière, l’Homme n’est pas créateur, l’Homme n’est pas
autonome, l’Homme n’est pas dans la Loi de la Lumière. C’est pour ça que l'Homme est
ignorant. C’est ça l’ignorance ! On peut parler infiniment, infiniment, infiniment des
choses ! Il faut que ça cesse ! Si ça ne sert pas, faut pas parler ! 

RG : Peut-on accéder à la Conscience Pure par étapes, ou le passage au supramental par
l’initiation solaire ou autre, se fait d’un coup ? 

BdM : La conscientisation de l’Homme se fait par étapes... En général. Si elle doit se faire
tout d’un coup, c’est une fusion. Qu’elle soit faite d’un coup ou qu’elle soit faite par étapes,
ça ne change rien ! Mais qu’elle soit faite, c’est ça qui compte ! Si vous avez les reins assez
fort pour que ça se fasse tout d’un coup, ben, tant mieux, et s'ils sont moins forts, ben,
attendez. Il faut que ça se fasse et ça se fera, avec ceux qui doivent le vivre ! Ceux qui ne
vivront pas la conscience supramentale sur la Terre devront mourir pour évoluer sur
d’autres planètes, pour ne pas empêcher l’évolution de la planète ici, c’est normal.

RG : Vous dites que la connaissance est au-delà de la forme, alors pourquoi sommes-nous
tous attirés par la beauté qui est aussi une forme, c’est peut être une qualité de la forme, la
beauté ? 

BdM : La connaissance... Qu’est-ce qu’il dit au sujet de la connaissance ? 

RG : Alors, vous dites que la connaissance est au-delà de la forme. 

BdM : Non... Je n’ai pas dit que la connaissance est au-delà de la forme, j’ai dit le savoir !
Le savoir est au-delà de la forme. La connaissance, c’est la forme du savoir manifestée dans
le cerveau de l’Homme. 

Nous sommes attirés par la beauté parce que la beauté fait partie en nous, du mouvement de
l’énergie de la Lumière à travers notre âme ! C’est notre âme qui est la lentille, plus l’âme
est évoluée, plus l’âme vibre à l’énergie de la Lumière, plus automatiquement nous vibrons
au niveau de la beauté ! La beauté vient originalement de la Lumière, la Lumière passe dans
l’âme qui est lentille, qui fait vibrer les corps de l’Homme et nous parlons de beauté ! 

La beauté, c’est une vibration. Sur le plan humain, ça devient une vibration manifestée dans
une forme, parce que l’Homme a besoin sur le plan humain, à cause de ses sens, il a besoin
d’une forme pour sentir la vibration, mais l’Homme peut changer très facilement de plan et
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ne pas voir de formes et sentir la beauté !

Mais la beauté, c’est l’énergie de la Lumière qui passe dans l’âme et qui se manifeste sur un
des plans de l’Homme, en général le plan astral de l’Homme, et qui lui fait sentir la beauté,
et c’est ce qui permet à l’Homme de créer de belles choses, les artistes, les chansonniers, les
gens qui donnent à l’Humanité un peu d’esthétique. 

Mais lorsque l’Homme devient inconscient, lorsque la conscience diminue sur la planète, la
beauté se perd, et se perd, et regardez aujourd’hui dans le monde, vous verrez que plus nous
avançons, plus la beauté de l’Homme, la beauté de la civilisation se déplace, elle se déplace,
elle se déplace, elle se déplace ! 

La beauté devient de plus en plus rare, et ce qui est plus intéressant, c’est que la beauté
maintenant, dans la civilisation de la décadence, se transporte dans un domaine qui est le
résultat de la très grande exigence technique du mental de l’Homme, autrement dit, la
beauté se déplace dans l’électronique, dans la science de la matière.

Avant, on parlait de la beauté des œuvres, des œuvres de musique, ainsi de suite, la beauté
était d’ordre émotive, l’architecture ! Mais aujourd’hui, on voit que la beauté s’en va dans la
science technique, les microscopes, toutes ces choses, autrement dit, la Lumière qui passe
par l’âme, avant se situait beaucoup sur le plan émotionnel parce que l’Homme n’était pas
encore dans le mental. 

Et maintenant que la science est très développée, que l’Homme est beaucoup dans le mental
inférieur, la beauté se situe là, et il viendra un jour, où la beauté passera de ce plan du
mental inférieur, de la beauté de la technique, à un autre plan encore. De sorte que ce qui
était beau pour l’Homme sur le plan de son émotivité, est remplacé aujourd’hui par la
beauté.

Vous parlez à un ingénieur ou un technicien et il trouve très beau le travail technique de la
science, il a raison sur le plan mental inférieur. Et avec le passage de l’Homme à un autre
niveau d’évolution, ce que l’Homme trouvera beau dans ce temps-là sera une autre étape de
la beauté. La beauté fait partie du mouvement de l’infinité dans la conscience de la Lumière
de l’Homme par le biais de l’Esprit, de l’âme, pour renforcer chez l’Homme la capacité
d’intégrer le plus possible toutes les dimensions de son activité.

----

Vous me considérez comme un guide... Laissez-moi encore une minute... D’abord, tant que
vous allez me considérer comme un guide... Que vous me considériez comme un guide,
comme un Homme qui est fun, comme un Homme qui dit quelque chose d’intéressant,
nouveau, particulier, que vous me considériez comme un Homme qui a quelque chose à
dire, ça, c’est une chose, mais que vous me considériez comme un guide, ça, c’est une autre
chose ! 

Si vous me considérez comme un guide, vous allez vous faire téléguider ! (rires du public).
Alors, si ce que je dis, ça a du bon sens ou si c’est le fun... C’est le fun, ça marche ! Mais si

649



vous me considérez comme un guide, vous vous faites une défaveur, parce qu’à ce moment-
là, je deviens pour vous une béquille. Je deviens pour vous une sorte de maître, et c’est fini
ça ! 

Je l’ai déjà dit : les gourous, les “gouzous”, on n’en a plus besoin ! Ils ont fait leur job !
Apprenez à vous apprécier, à vous sentir intérieurement et si ce que je dis, ça coïncide avec
ce que vous savez et ce que vous sentez, eh bien, tant mieux ! À ce moment-là, je ne suis
pas votre guide, on est des “chums” puis on se parle sur la même longueur d’onde (rires du
public). 

Question : Parlez-nous du fonctionnement des homologues universels dans l’Univers... 

BdM : Les homologues universels dans l’Univers, c’est d’enregistrer pour l’Homme toutes
les facultés possibles de son entendement, c’est-à-dire de permettre à l’Homme d’enregistrer
consciemment dans l’infinité de sa perception dans le moment où il vit, suffisamment
d’informations sur le plan vibratoire, pour permettre que l’homologue universel puisse un
jour entrer en contact avec lui, et établir une liaison au niveau de l’âme pour qu’un jour, ils
puissent développer ensemble des plans d’évolution. Ça, c’est une petite définition. 

Question : Quelles sortes d’homologues universels fusionnent avec l’Homme ? 

BdM : Les homologues universels sont de plusieurs natures, il y en a des milliards et des
milliards et ceux qui fusionnent avec l’Homme sont ceux qui doivent fusionner avec tel
individu. Alors, selon l’évolution de tel Homme, il y a tel homologue universel. Les
homologues, à cause de la nature prépersonnelle de leur luminosité, peuvent facilement voir
dans une planète ou dans un réseau de planètes, certains individus qui ont un potentiel
quelconque. 

Alors, un homologue universel qui est très évolué, va aller chercher un Homme très évolué
et va essayer de l’amener à un niveau de fusion éventuelle. Un homologue universel qui a
moins d’expérience, va prendre moins de chance, et va s’organiser pour aller chercher un
Homme qui est un petit peu moins évolué et va essayer aussi de l’amener vers la fusion.
Alors, un homologue au niveau universel, suivant son expérience, va aller chercher un
Homme d’expérience ; plus l’Homme est évolué, plus l’homologue universel est évolué,
ainsi de suite.

Question : Un homologue universel peut-il vivre deux fois dans la même galaxie ? 

BdM : D’abord, les homologues universels ne vivent pas dans la galaxie, les homologues
universels sont en dehors du temps.

 Question : Pourquoi l’homologue n’a t-il pas fusionné avec Jésus de Nazareth ?

BdM : Qu’est-ce que vous en savez ! Qu’est que vous en savez que Jésus de Nazareth
n’était pas fusionné ? Je vais vous dire une chose concernant Jésus de Nazareth, c’est
intéressant puisque personne ne le sait. Les seules choses intéressantes sont les choses que
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les gens ne savent pas, parce qu’elles n’ont jamais été dites. 

Dans Jésus de Nazareth, il y a sept facultés : la première faculté, c’est la faculté matérielle.
La deuxième faculté, c’est la faculté vitale. La troisième, c’est la faculté émotionnelle. La
quatrième, c’est la faculté mentale inférieure. Les trois autres facultés supérieures étaient
tellement élevées en lui que sa conscience – à partir du moment où il a vécu la fusion – lui
permettait de se donner sur le plan matériel en tant qu’initié, de vivre la mort. 

Je vais vous dire une chose, essayez de comprendre ce que je vais vous dire : L’Homme a
trois Principes au-dessus de son humanité : l’Intelligence, la Volonté, l’Amour. Et Jésus de
Nazareth était le seul Homme qui a réussi à vivre sur le plan matériel le Principe de
l’Amour. Quand je dis le Principe de l’Amour, je parle de la Conscience de l’Amour... Le
seul ! Et il n’y en aura jamais d’autre ! La Conscience de l’Amour, l’Amour, le Principe de
l’Amour, vivre l’Amour sur le plan matériel, c’est le plus haut niveau d’initiation possible
qu’un être peut vivre.

C’est pour ça que Jésus de Nazareth, le Christ, a été celui qui a permis la réouverture des
circuits universels pour que l’Homme, aujourd’hui... C’est à cause de cette capacité
extraordinaire qui fait partie de sa propre évolution qu’il a pu faire, ouvrir, réouvrir les
circuits universels entre l’Homme et la Lumière. Et ça, c’est parce qu’il a été capable de
vivre sur le plan matériel de l’Amour, du Principe de l’Amour, et c’est le seul être dans
l’évolution de l’Homme, passé et futur, qui a amené l’Amour sur la Terre, qui a vécu dans
ses principes inférieurs l’Amour Cosmique. 

Alors Jésus de Nazareth était fusionné, et son effusion était tellement importante pour
l’Humanité, que s’il n’était pas venu, s’il n’avait pas réussi à descendre ce Principe dans la
matière, l’Homme, aujourd’hui, n’aurait pas pu recommuniquer avec la Lumière. 

Il y a des êtres qui vivent le Principe de l’Intelligence sur la Terre, dans la matière, mais ils
ne peuvent pas vivre le Principe de l’Amour dans la matière. Moi j’en suis un, je ne vis pas
le Principe de l’Amour dans la matière, je le vis dans l’éthérique, mais dans la matière, je ne
suis pas capable de vivre ce Principe, parce que ce Principe est tellement puissant qu’il
détruirait ma personne.

Je peux vivre du Principe de l’Intelligence dans la matière, ou du Principe de la Volonté
dans la matière, mais je ne peux pas vivre du Principe de l’Amour dans la matière. Dans
l’éthérique, c’est une autre chose. Et les Hommes de la sixième race vivront du Principe de
l’Amour dans l’éthérique, et le Principe de l’Amour dans la matière n’aura été vécu, connu,
et su, et compris que par Jésus de Nazareth, je vous dis ça en passant comme ça.

Ce que l’on appelle l’amour sur la Terre, c’est le sentiment de l’amour, l’amour spirituel ! Je
parle du Principe de l’Amour ! Un Homme ne peut pas vivre du Principe de l’Amour dans
la matière ! La preuve ? Regardez les saints, les grands êtres de l’église qui ont lévité en
présence de l’énergie, ils devaient être automatiquement sujets au Lois de la Lumière pour
vivre le Principe de l’Amour qui les amenait à un état d’extase extraordinaire, qui les
ramenait une fois qu’ils étaient dans la matière, qui les ramenait, qui les forçait à vivre une
vie très très simple. 
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L’Homme ne peut pas vivre de l’Amour dans la matière, et puis ça, c’est d’ailleurs un des
grands secrets de l’évolution. 

Le Christ est venu pour donner à l’Homme la connaissance de ce Principe, mais jamais
l’Homme n’a pu vivre ce Principe. Il en a vécu des formes idéalisantes, mais il n’a jamais
pu vivre de ce Principe, parce que l’Amour est un Principe de créativité, de création et c’est
seulement dans l’éther que l’Homme le vivra, mais l’Homme, avant ça, doit vivre
l’Intelligence parce que l’Homme ne peut pas passer dans l’éther s’il n’a pas d’intelligence.

Je ne sais pas pourquoi je vous dis ça, mais je sais que c’est très intéressant qu’on le sache,
autant pour vous-mêmes que pour moi-même, parce que quand je parle, je l'apprends, si je
ne parle pas, je n’apprends rien !

Question : Qu’advient-il de cet homologue ? 

BdM : Lorsque un homologue fusionne avec un être, cet être et lui-même deviennent
parfaitement réunis, et lorsqu’ils sont parfaitement réunis, ils sont parfaitement unis dans le
secret de leur mystère et personne ne peut savoir qu’est-ce qui se passe en eux et lui. 

Un Homme qui fusionne avec un homologue universel vit un secret avec cet être, et c’est ce
secret-là qui fait partie des fameuses Lois des nombres que l’on connaît lorsqu’on entre dans
l’éther et qu’on manipule les différents rayons d’énergie, mais ça fait partie du secret de
cette âme et de cet homologue. Fini ! 

Mais j’ai parlé de l’Amour du Nazaréen, ainsi de suite, et j’en ai parlé pour une raison qui
va au-delà de la simple conversation, j’en ai parlé pour une raison afin de fixer dans l’Esprit
de l’Homme, un principe de réalité que l’Homme, un jour, reconnaîtra comme étant
véritable. Et ce principe de réalité c’est celui-ci : c’est que l’amour que connaît l’Homme,
l’amour humain ce n’est pas de l’Amour, c’est une condition astrale de l’Amour, tandis que
l’Amour, le Principe de l’Amour cosmique se situe dans le mental supérieur de l’Homme, et
n’est pas conditionnel à la conscience... (coupure).
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Agartha et Shambhala BdM-RG#28A et 28B - octobre 1981
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

28A - AGARTHA ET SHAMBHALA

Richard Glenn (RG) : Avec Bernard, c'est très spécial, Bernard nous donne de
l'information, l'information n'est qu'une passerelle de la connaissance, et la connaissance
n'est qu'une passerelle du savoir. Alors en bout de ligne, l'information qu'on va avoir ce
soir, c'est très très peu pesant dans la conscience qu'on a lorsqu'on est dans le savoir.

Ce que vous allez apprendre sur l’Agartha et Shambhala qui se trouvent effectivement à
être l'intelligence animatrice des êtres vivants – donc des êtres humains – sur la planète
Terre, qui conserve dans son centre le gouvernement mondial de la planète – qui n’a rien à
voir avec Carter ou les autres – depuis des siècles, ces êtres qui vivent en dehors du temps
et de notre espace, agissent, contrôlent, supervisent, écrivent le scénario puisque les textes
qu'on retrouve en Orient et même chez les Arabes disent : “si c'est écrit, ça doit arriver”,
parce que le scénario est là, et les acteurs, c'est nous autres. 

Alors dans quelques instants, on va aborder un sujet très grave, très lourd. Alors j'espère
que vous avez déjà une petite préparation parce qu'on va tout le temps au fait, le plus vite
possible. Alors on accueille immédiatement, je ne sais pas où il est... Bernard de Montréal
(Applaudissements). Bernard nous a déjà parlé d’Agartha et Shambhala en nous disant :
“toutes ces tatas, c'est pas important”. C'est une façon, lorsque ce n’était pas encore le
temps, d'aborder ce sujet qui est hautement délicat et très important. Alors ce soir, c'est le
sujet de la conférence : Agartha ou Shambhala. 

Bernard de Montréal, on sait que dans les connaissances ésotériques, Agartha, Shambhala
sont associées à des êtres superintelligents, supra-intelligents qui vivent à l'intérieur des
entrailles de la Terre, mais qui sont en relation étroite avec des Intelligences cosmiques, et
qui semblent contrôler les agissements des êtres vivants sur la planète, aussi bien végétaux,
animaux qu’humains. Bernard de Montréal, qui êtes fusionné, qui êtes évidemment en
relation avec l'Intelligence cosmique, vous devez à peu près savoir de quoi il s'agit
lorsqu'on parle d’Agartha et de Shambhala ?

Bernard de Montréal (BdM) : Bon, pour commencer, pour clarifier d'une façon nette ces
deux domaines de l'Intelligence, il faut donner à l’Homme une perspective psychologique
concernant la nature de la réalité. Si l'on prend le monde matériel dans lequel on vit et qu'on
établit une base en fonction d'un pourcentage de 0 à 100%, la réalité remplit le 0 à 100 % et
le monde matériel, que l'on considère réel, équivaut à tout ce qui est en bas de zéro. 

Pour l'Homme qui vit de ses sens, qui vit de sa capacité de percevoir le solide par le biais de
son corps astral, il est évident que la limite de la réalité se situe au seuil de cette perception.
Mais lorsque l'Homme entre dans une autre dimension de la réalité, ce qu'on appelle le réel,
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il s'aperçoit que le matériel est le niveau le plus bas de la vibration de la Lumière dans le
Cosmos, et que plus le matériel est solide, plus la matière est parfaite ; et plus la matière est
parfaite, plus l’Homme est prisonnier de la matière. Et pour qu'il sorte de cette matière, il est
obligé de se servir d'un autre principe.

L’Agartha, Shambhala, ces deux centres d'Intelligence que l'on connaît par le biais des
anciens écrits, sont deux centres de gouvernement qui orientent, contrôlent et établissent les
Lois d’évolution et la planification de l'évolution des planètes. Tant que l'Homme est
prisonnier de la matière, qu'il est prisonnier de ses sens et qu'il n'a pas les véhicules pour
entrer dans les mondes parallèles, il ne peut pas comprendre l'étrange relation qui existe
entre l'évènement probable sur le plan matériel et l'évènement conçu et dirigé à partir des
plans immatériels. 

Tant que l'Homme est inconscient du réel et qu'il pense, il est obligé de se limiter par sa
pensée à un système de coordination des évènements qu'il conçoit, comme étant le jeu des
probabilités. L'Homme est piégé par le jeu de la probabilité. Mais lorsque l'Homme entre
dans les mondes parallèles, il s'aperçoit que les probabilités sont directement en relation
avec le niveau d'intelligence qui dirige l'évolution d'une civilisation et qui donne à cette
civilisation, selon son pouvoir évolutif, selon le pouvoir évolutif des individus qui
s’incarnent, un certain nombre de probabilités pour atteindre les sommets de la conscience
cosmique, c'est-à-dire de la science totale. 

L’Agartha est un centre d'intelligence extrêmement puissant qui s’occupe de deux aspects
de l'évolution. L’Agartha s'occupe primairement de donner à l'Homme le matériel astral
dont il a besoin pour conquérir sa vitalité, pour aller au-delà de sa vitalité, afin de lui
permettre de développer des sens qui puissent lui servir et qui puissent aussi l'aider à
construire une civilisation matérielle. La fonction de l’Agartha, c'est de donner à l'Homme
une perception suffisamment haute du matériel pour qu'il puisse se motiver à construire
dans le matériel. 

L'autre fonction de l’Agartha, c'est d'établir des relations vibratoires entre le corps astral de
l'Homme et les formes qui sont créées dans le mental réel de l’Agartha.  Lorsque l’Agartha
conçoit des formes, vient le temps au cours des siècles, où la conception des formes dans
l’Agartha mental coïncide avec l’intuition imaginative de l'Humanité. Et c'est ce qui permet
à l'Humanité de recevoir par intuition certaines bribes d'information qui constituent au cours
des siècles le matériel dont a besoin l'Homme pour le développement de la science. 

Si nous regardons Shambhala, la fonction est différente. Là où l’Agartha s’occupe du plan
astral de l'Homme, là où l’Agartha fournit à l'Homme l'énergie nécessaire pour qu'il
construise une civilisation dominée vibratoirement par elle, Shambhala agit d'une façon
totalement opposée. 

Shambhala est un lieu dans le temps qui permet à l'Homme de coexister inconsciemment
avec l'éternité de sa conscience. Mais l'Homme est très inconscient et l'Homme n'a pas de
pouvoir, c'est-à-dire que l'Homme n'a pas la capacité de se libérer de son matériel et de se
servir du véhicule, de ce qu'il appelle l'Esprit, pour entrer en contact avec ce plan d'énergie,
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de sorte que l'Homme est incapable de réaliser la différence entre son Intelligence réelle et
son intelligence irréelle, c'est-à-dire l’intelligence qu'il doit subir dans la vie. 

Et le but de Shambhala, c'est d'élever la vibration de l'intelligence de l'Homme afin qu'un
jour, l'intelligence de l'Homme – ce que vous appelez l'intelligence rationnelle, l’intelligence
subjective, la faculté de penser – afin d'élever cette vibration pour que l'Homme puisse
détruire les formes qui ont été créées par l’Agartha, afin que l'Homme puisse un jour être
dans l'Intelligence réelle. 

Il y a une polarité entre l’Agartha et Shambhala. Bien que l’Agartha et Shambhala soient
deux aspects d'un même réel multidimensionnel qui affecte l’évolution de notre système
solaire, il y a dans le rapport exact de l'Homme avec l’Agartha, et de l'Homme avec
Shambhala, des forces qui sont en puissance et des forces qui sont en opposition. L’Agartha
représente sur le plan cosmique le mal cosmique, et Shambhala représente sur le plan
cosmique les Forces de la Lumière. 

Mais le mal cosmique, ce n'est pas le même mal que l'on apprend à la petite école. Le mal
cosmique est une condition de l'involution qui est nécessaire à l'Homme afin qu'il puisse
développer les corps dont il a besoin pour éventuellement arriver à un stage d'évolution
suffisamment avancé, pour qu'il puisse détruire ces corps et entrer dans le flux éternel de la
Lumière. Lorsque l'on parle du flux éternel de la Lumière, nous parlons de cette dimension
de l'énergie qui est totalement indépendante de l'espace et qui se sert du temps pour voyager
dans le temps de l'espace. 

Mais pour que l'Homme entre en contact avec Shambhala, il doit renier son Humanité, il
doit passer du stage de l'Homme au stage du Surhomme. Et le stage du Surhomme, c'est ce
stage où l'Homme n'est plus influencé par les planètes dont se sert l’Agartha pour
contaminer l'Esprit de l'Homme, mais ce stage où l'Homme peut conquérir par lui-même
toute l'énergie qui entre en lui sans jamais être influencé par le système solaire. 

Mais pour que l'Homme entre en contact avec Shambhala, il faut qu'il soit de la même
Intelligence que Shambhala. Et pour être de l'Intelligence de Shambhala, il ne faut pas
pouvoir penser parce que penser, ça fait partie de l'involution de l'Humanité, ça fait partie de
l'involution nécessaire de l'Humanité.

Mais l'Homme est arrivé à un stage aujourd’hui où il doit subir une mutation dans son
mental, c'est-à-dire qu'il doit subir une mutation qui sera suffisamment puissante pour
détruire en lui les formes créées par l’Agartha, afin de le libérer de l’astral qui est le
domaine psychologique mental lumineux de l’Agartha, pour éventuellement qu'il puisse de
ses propres ailes entrer dans le monde pluraliste de la dimensionnalité parfaite de l'Esprit
cosmique solaire. 

Tant que l'Homme est, vit, dans la conception de l'Humanité telle que la tradition lui a
imposé pour son évolution progressive, l'Homme est incapable de comprendre Shambhala.
Tant que l'Homme n'est pas capable de dépasser totalement l'illusion des formes qui ont été
créées par l’Agartha pour la constitution de son privilège d'être humain et animal à la fois,
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l'Homme ne peut pas transgresser les Lois de la matière et se subtiliser à la matière afin de
pénétrer dans les mondes lumineux de l’orbite solaire. 

Tant que l'Homme n'est pas capable de substituer ce qu'il a été au cours de son involution
raciale, il est incapable de comprendre la dimensionnalité parfaite de la pluralité de l'esprit
du mensonge cosmique. Et à cause de ceci, il est incapable de pénétrer dans le temps à
volonté. Il y a une différence essentielle entre l’Agartha et Shambhala pour l'Homme qui
sait. Il y a une différence essentielle entre ces deux mondes pour l'Homme qui sait. Et quand
je parle de l'Homme qui sait, je ne parle pas de l'Homme ésotérique ou occulte.

Tant que l'Homme est ésotérique et tant qu'il est occulte, il ne sait pas parce que lorsque
l'Homme sait, il n'y a plus d’ésotérisme, il n’y a plus d'occultisme, il n'y a plus de
spiritualité, il n'y a simplement que de la Lumière. Et cette différence est fondamentale entre
ces deux mondes qui s'occupent de l'évolution de l'Homme. Il y a cette dimension de la
réalité humaine que l'Homme, par lui-même, par son ego, de par sa subjectivité, de par ses
émotions, de par sa pensée, de par son état planétaire, il ne peut dépasser.

Pour que l'Homme entre en contact avec Shambhala, il faut qu'à un certain moment de sa
vie, il soit frappé de la vibration de Shambhala, et s'il n'est pas frappé de la vibration de
Shambhala, il demeurera impuissant parce que l'Homme ne peut pas se connaître
psychologiquement en se servant d'instruments psychologiques. 

Pour que l'Homme se connaisse, il doit totalement souffrir la destruction des formes qui ont
créé l'Humanité présente et l'Humanité ancienne. Pour que l'Homme se sache, il doit être
capable de substituer à volonté tous les aspects de tous les maux qui engendrent toutes les
pensées possibles dans son Esprit. Pour que l'Homme puisse substituer l’irréel afin d'entrer
dans le réel mental de Shambhala, il doit être capable de vivre une vie sur le plan matériel
ou sur un autre plan totalement en dehors de toute sécurité liée à la forme créée par
l’Agartha pour la soumission de l'Humanité pendant la période d'involution.

Et l’Homme arrive à la fin d'un cycle où il y a une division dans l'Humanité qui se fera de
plus en plus grande, une division qui fera de l’Agartha la puissance mondiale jusqu'à ce que
le cycle se termine et que Shambhala soulève de la Terre matérielle que l'on connaît, un
certain nombre d'êtres dans différents pays, pour qu'il se crée sur la Terre un nouveau cycle
de gouvernement qui ne sera plus dans la Loi planétaire du mensonge et de l’astralité, mais
dans la Loi cosmique de la Lumière et de la science pure. 

Mais avant que ne se rupture le pouvoir de l’Agartha sur l'Humanité, l'Homme devra vivre
des changements qui coïncident avec le combat qui se situe dans les mondes parallèles.

Lorsque nous parlons de Shambhala, nous parlons d'une dimension de l'espace qui est
totalement parfaite, une dimension de l'espace qui n'a rien à voir avec l'espace matériel de
l’atome que nous connaissons, mais un espace qui est le résultat du mouvement de la
Lumière en dehors de l'esprit du temps, et qui permet à l'Homme fusionné d'être en contact
parfait avec la totalité de cette énergie, et qui lui permet d'engendrer à volonté les formes
nouvelles pour la constitution d'une nouvelle civilisation ; et d'une science qui n'est pas
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assiégée par les liens qu'impose l’Agartha sur la science matérialiste de l'Humanité. 

Shambhala, c'est une dimension, c'est un monde parallèle au monde de l'Esprit de l'Homme
et les Hommes entreront dans Shambhala d’ici la fin d'une génération. Et ceux qui entreront
dans Shambhala d'ici la fin de cette génération, n'appartiendront plus à l'Humanité parce
qu'ils n'auront plus affaire avec l’Humanité, mais ils aideront à l'évolution de l'Humanité. 

En ce qui concerne l’Agartha, le cycle de révision de leur plan d'involution se termine, et ce
que l’Agartha avait dû faire pendant des siècles pour encourager l'Homme et encourager son
Esprit à se suffire de la matière afin que l'Homme puisse devenir suffisamment dense, afin
que son corps matériel ait la même densité que la matière matérielle, ce travail aura été fait. 

Mais dans le cycle nouveau où Shambhala deviendra le siège mondial de la galaxie, comme
il est le siège gouvernemental de la planète, l'Homme n'aura plus de relation d'affinités avec
la Terre matérielle. 

Et n'ayant plus de relation et d’affinités avec la Terre matérielle, l'Homme sera considéré
immortel par les Hommes mortels et il pourra, une fois pour toutes, depuis le
commencement des temps où l'Homme a été institué en tant qu'image programmée de la
vision de l’Agartha sur la Terre, l'Homme aura le pouvoir d'être le maître de la nature et de
contrôler les mouvements de l’évolution de la planète, et les mouvements de l'évolution de
sa propre énergie dans la forme parfaite de l'éternité du mental suprême de Shambhala. 

Shambhala, c'est ce que l'Homme appelle ésotériquement le “Paradis Terrestre”. Shamballa,
c'est une dimension pure, parfaite, non contaminée et c'est une dimension qui est totalement
libre de tout ce qui est astral. Lorsque l’Homme aura pénétré Shambhala, il sera maître de la
nature et pour la première fois, depuis son inception dans le monde matériel de la Terre, de
ce globe, il aura le pouvoir mental égal, universel, de dialoguer avec ceux qui viennent
d'ailleurs, ses frères de l'espace et comprendre le langage parfait de ces êtres, et d’instituer
en relation avec ces êtres la première triennie de l'avancement de la science globale du
monde éternel de la matière de l’atome. 

Et c'est à partir de ce moment-là que l'Homme commencera à comprendre jusqu'à quel point
il était ignorant et jusqu'à quel point son orgueil bloquait sa vision des choses parfaites de la
Lumière. Mais l'Homme ne peut pas entrer dans la umière sans qu'il soit totalement aveuglé.
Et c'est pourquoi l'Homme, afin de rentrer dans la Lumière, doit être totalement abattu. 

Et quand je dis “abattu”, je veux dire que les formes qui le soutiennent psychologiquement,
les formes qui alimentent son émotionnel et son mental intellectualisé, mécanique, rationnel,
fondé sur la mémoire qui programme son émotion et ses idées, tous ces aspects de l'Homme
seront détruits par les vibrations de Shambhala, et les vibrations de Shambhala coïncident
parfaitement avec l'initiation solaire de la planète. 

Tant que l'Homme n'aura pas compris la dimension parfaite de Shambhala, il sera sous
l'emprise de l’Agartha, et l’Agartha continuera son travail sur le plan matériel, comme elle
le continue sur les plans invisibles, et l'Humanité demeurera souffrante, pauvre et sans
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intelligence. 

RG : Vous avez parlé du Paradis Terrestre, il m'apparaît évident qu'il y a eu deux grandes
déchéances dans l'Histoire cosmique : la déchéance d’Adam et Ève au Paradis Terrestre,
mais avant, une autre déchéance d'êtres de Lumière qu'on appelait les anges qui sont
devenus les démons et qui ont été dominés par Saint-Michel archange, pour donner des
noms ?

BdM : Les êtres qui font partie de l'occultisme, qui sont connus dans l’occultisme comme
ayant vécu la déchéance, sont les êtres qui sont les suprêmes manipulateurs de l'énergie de
l’Agartha. 

RG : Ils étaient au départ des êtres de Lumière. 

BdM : Ils étaient des êtres de Lumière parce que tout vient de la Lumière. Mais lorsque la
Lumière sort de la Lumière, elle entre dans les espaces absolus et crée des mondes
nécessaires à son évolution. 

RG : Mais ils ne deviennent pas pour cela des êtres des ténèbres ? 

BdM : Les êtres des ténèbres, le concept spirituel ésotérique, occulte, des êtres des ténèbres
veut dire ceci : un être des ténèbres, c'est un être qui constitue pour la majorité du temps la
fonction créative de ce temps, jusqu'à ce que l'unité biologique pensante, évoluante,
intelligente, puisse sortir de ce temps-là. 

Les ténèbres existent, existeront tant que l'Homme ne sera pas retourné à la Lumière. Et
lorsque l'Homme retourne à la Lumière, le travail des ténèbres est terminé et l'Homme entre
dans un travail nouveau. Alors les ténèbres sont aussi importantes dans l'évolution du
Cosmos que la Lumière.
 
RG : Les êtres d’Agartha, pour réussir leur plan, utilisent-ils des contacts avec des êtres
humains sur le plan matériel ? 

BdM : Les êtres de l’Agartha sont trop sages pour utiliser des contacts avec les êtres
humains sur le plan matériel. Ce qu'ils font, c'est qu’ils programment l’être humain à
recevoir, par le biais du mental ou par le biais du corps astral, certaines impressions qui
constituent dans son organisation psychologique, une vision, et c’est par la vision que les
êtres de l’Agartha entrent en contact avec l'Homme. 

RG : Qu'on peut penser être des extraterrestres ? 

BdM : Qu'on peut penser être n’importe quoi parce qu'ils ont un pouvoir total sur la pensée
de l'Homme. 

RG : Je répète, qu'on pourrait prendre pour les “soucoupes volantes” et des
“extraterrestres” ? 
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BdM : N'importe quoi. Il faut comprendre la nature de l'Intelligence cosmique.
L'Intelligence cosmique est puissante et elle est grande, et l'Homme n'a qu'une sécurité
contre l'Intelligence cosmique, c'est la destruction en lui des formes qui font que cette
Intelligence cosmique là puisse se servir d'eux et les manipuler. 

Lorsque l'Homme est libre de la forme qui est créée par l’Agartha, il est libre. Et étant libre,
il peut se servir de l'énergie cosmique dans le mental et détruire toutes les formes qui ne
conviennent pas à la vibration de l'énergie, et c'est pourquoi on dit que l'Homme qui est
cosmique vit d'énergie et ne vit plus de formes. 

RG : Peut-il y avoir des êtres qui entrent en relation avec des êtres de la Lumière de
Shambhala ? 

BdM : Il y a des êtres qui sont en relation par le biais du mental supérieur avec Shambhala
effectivement, comme il y a des êtres sur le plan matériel qui sont en relation avec
l’Agartha. 

RG : Peuvent-ils lui apparaître aussi comme étant des “extraterrestres” en “soucoupe
volante” brilante ? 

BdM : Lorsque les Hommes entreront en contact avec les extraterrestres qui doivent
travailler avec lui, ce sera la fin du cycle. Et tous les extraterrestres qui entrent en contact
avec l'Homme avant la fin du cycle ne font pas partie des activités de Shambhala, ils font
partie des activités de l’Agartha. 

Il n'y a aucun extraterrestre sur la Terre aujourd'hui qui fait partie de l'Humanité de demain.
Ce sont des êtres qui sont liés par le réseau mental de la planète Pluton et qui se servent de
Pluton comme résonateur afin de pénétrer dans notre système solaire. Et leur lien est avec
l’Agartha. 

Et lorsque l'Homme entrera en contact avec les extraterrestres, que cet Homme soit
n'importe où, dans sa maison, dans la forêt, sur un lac, isolé dans le monde, ces êtres-là
viendront en contact avec lui parce qu'ils savent où il est. Mais si l'Homme court et va vers
les extraterrestres, il sera constamment déçu parce que ces êtres font partie de la Loi du
mensonge cosmique. 

RG : J’ai parlé de deux déchéances, j'ai rappelé deux déchéances, celle des anges, des
bons anges qui sont devenus des mauvais anges, celle d'Adam et Ève qui ont été chassés du
Paradis Terrestre parce qu'ils ont succombé à une tentation. Mais quelle est donc cette
fameuse tentation ? 

BdM : Adam et Ève ont perdu contact, Adam a perdu contact avec Shambhala afin de
pouvoir commencer l'évolution de son travail. Et lorsqu'il a perdu contact avec Shambhala,
il a été mis en contact avec l’Agartha par le biais du corps astral. Si Adam était demeuré en
contact avec Shambhala, il n'y aurait pas aujourd'hui de civilisation telle que nous la
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connaissons. 

Alors Adam devait être, par le biais de son travail sur le plan matériel, devait être connu
dans l'histoire de l'Homme comme étant celui, le premier, qui a perdu contact avec la
Lumière. Et lorsqu'un Homme perd contact avec la Lumière, il perd contact avec
l'Intelligence parce que la Lumière, c’est l'Intelligence, c’est une énergie. Si tu perds contact
avec la Lumière, tu n’as plus d’Intelligence, alors qu'est-ce que tu as ? Tu as l’intellect. 

RG : Il y a eu l'autre être humain qui a quand même surmonté la tentation au désert, au
retour du désert, c'est le Christ, et qui dit, lui, revenir dans une Jérusalem céleste et la
Jérusalem céleste est Shambhala ?

BdM : Le Nazaréen fait partie de l'énergie triomphale du Cosmos. Le Nazaréen, dans sa
conscience cosmique, non pas dans sa personnalité humaine, fait partie de l'énergie
triomphale du Cosmos. Et l'énergie triomphale du Cosmos, c’est cette énergie qui permet à
une planète de se reconstituer en Lumière, et la planète Terre se reconstituera en Lumière au
niveau de Shambhala. 

Et c'est pourquoi lorsque l'Homme entrera dans Shambhala, il verra que toutes les
dimensions de l'aspect christique y sont contenues. Mais nous devons réaliser avec calme et
avec intelligence que tout ce qui est réel n'est pas convenable à l’intellect. Et c'est
pourquoi… Que l'on essaie de s'infiltrer par le biais de la pensée dans les domaines qui
n'appartiennent pas à l'Homme, mais au Surhomme, c'est normal, ça fait partie de l'évolution
de l'Homme, mais il faut convenir à un certain moment que, là où il y a un Homme, il n'y a
pas de Shambhala possible pour lui. 

RG : De situer Agartha au centre de la Terre ? 

BdM : L'Agartha se situe au centre de la Terre par ramification. L’Agartha a sept centres
d'énergie : la Lune, le centre de la Terre, Pluton et quatre autres planètes à l'extérieur du
système solaire. L’Agartha se sert de Pluton pour emmagasiner l'énergie de la surveillance
cosmique, elle se sert de la Terre pour organiser la programmation astrale de l'Homme, elle
se sert de la Lune pour faire rebondir son éther afin que l'Homme puisse se sentir en sécurité
émotive sur le plan terrestre. 

RG : Les êtres d’Agartha sont-ils prisonniers du temps et de l’espace ? 

BdM : Les êtres de l’Agartha sont prisonniers du temps, c'est leur grande souffrance et c'est
pourquoi l'Homme de demain, l'Homme, le Surhomme, ne sera pas prisonnier du temps
parce que son ego sera totalement Esprit. J'ai déjà dit dans une de mes conférences ou dans
un symposium, je ne sais pas, que le monde des esprits, là où va l'Homme après la mort,
devra un jour être totalement libéré. Et lorsque les Hommes ne mourront plus, ils n'iront
plus dans le monde des esprits. Et à partir de ce moment-là il n'y aura plus pour l’Agartha de
travail sur la Terre. 

RG : Est-ce à dire que c'est à la fois la Loi du grand cosmique d'évoluer, c’est Dieu qui
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évolue continuellement ? 

BdM : Le mot “Dieu” est un mot qui a été mis dans l'Esprit de l'Homme pour lui permettre
d'avancer spirituellement vers l’abstrait, vers l’invisible, afin de lui donner un certain
courage devant la vie matérielle difficile. 

L'Homme découvrira un jour que ce qu'il appelle “Dieu” n'existe pas en tant que tel. Le mot
Dieu, c'est un mot qui invoque dans l'Homme une émotion pour le supporter
psychologiquement. Le concept de Dieu fait partie de la politique cosmique de la planète
Terre. Un Homme qui est conscient n'a pas besoin du concept de Dieu parce qu'il ne pense
pas. Si on ne pense pas, on ne pense à rien, si on ne pense à rien, on ne souffre de rien, on
n’a besoin de rien. C'est ça qui est difficile à l'Homme de comprendre. 

RG : Et d'autres rajouteront : et s’il ne pense pas, il n'est pas, puisque l'autre disait “je
pense, donc je suis”. 

BdM : C'est ça, et ça fait partie de l’erreur de l'Homme. Lorsque l'Homme ne pense pas, il
n'est rien, et lorsqu'il n’est rien, il est Tout (rires du public).

RG : Alors j'entendais par Dieu, tantôt, la manifestation des Alephs originels, qui fait qu’à
la limite de cette manifestation des Alephs, il doit y avoir inévitablement une action
agarthienne si on veut, genre Agartha pour que les choses descendent dans la matière ? 

BdM : C'est le mouvement, c’est la raison d'être de l’Agartha. Si l'on parle, si l'on invoque
le terme de Dieu pour l'Homme, on peut dire que Dieu devient parfait au cours de
l'évolution. Mais on ne peut pas engendrer en soi le concept humain de Dieu pour se donner
émotivement ou psychologiquement une sécurité, parce que l'Homme ne peut pas entrer
dans la Lumière avec un bagage de sécurité. Quand on entre dans la Lumière, on doit être
totalement dévêtu, totalement nu. 

RG : Alors comment concevoir un être comme Bernard qui nous parle du plan mental, des
grandes consciences cosmiques et de ne pas se méfier, à savoir n'est-il pas le produit de
l'Agartha, puisqu'il est une forme ? 

BdM : Oui, c'est une question intéressante (rires du public). Je sympathise avec la question,
d'ailleurs je sympathise avec tous les gens qui me rencontrent parce que je réalise très bien
que l'Homme n'est pas outillé pour voir à travers le mensonge et que l'Intelligence est un
outil à deux tranchants. C'est pour ça que je dis et que je crie sur tous les toits et à tous
vents, depuis quelques années : “ne croyez pas, écoutez, entendez, mais ne croyez pas”. 

Et lorsque les gens seront dans leur propre Intelligence intuitive, ils pourront sentir de plus
en plus, mais si l'Homme croit, il est foutu. On ne peut pas se permettre de croire un
Homme qui est en relation vibratoire avec l'Intelligence, parce que tous les Hommes ont en
eux ce pouvoir. Et lorsque l’Homme a en lui le pouvoir de l'Intelligence qui grandit, à ce
moment-là il peut voir cet Homme, cet Homme, cet Homme, cet Homme, mais par lui-
même. Ne jamais être sous la domination d'une personnalité, quelque intelligente qu'elle soit
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ou qu'elle apparaisse. 

RG : Ce qu'on appelle le phénomène de l'illumination ? 

BdM : Le phénomène de l'illumination, c'est un phénomène spirituel qui fait partie de
l'involution, qui fait partie des liens entre l’Homme mystique et l’Agartha. 

RG : Je croyais que c'était être frappé par la lumière ?

BdM: L'illumination de l’astral supérieur est aussi lumineux que l'Homme puisse imaginer
l'être. 

RG : Alors l'illumination de St Paul sur le chemin de Damas? 

BdM : L’illumination de St Paul sur le chemin de Damas est un concept spirituel de l’Église
pour indiquer l’évolution spirituelle de St Paul, ça, c'est une chose. Mais l’illumination de St
Paul n'est pas ce que les gens appellent l’illumination de St Paul. Lorsque St Paul est venu
en contact avec la Lumière, il est venu en contact avec la Lumière. Venir en contact avec la
Lumière et être illuminé, ce sont deux choses différentes. Et on ne peut pas blâmer les pères
de l’Église pour ne pas comprendre l'expérience de St Paul. 

Mais l'illumination, c'est un phénomène spirituel, mystique, interne, qui sert à l'involution et
qui permet à l'Homme de représenter sur le plan matériel des aspects bénéfiques de
l'évolution spirituelle de l'Homme. Mais ce n'est pas de la spiritualité que vivra l'Homme du
vingt-et-unième, du vingt-deuxième siècle ou du vingt-troisième siècle, c'est de la science
cosmique, de la science pure. 

La spiritualité, c'est une forme qui allège le fardeau de l’Homme. Je n'ai rien contre
l'illumination, mais il ne faut pas confondre l'illumination avec la conscience cosmique.
L’illumination fait partie du monde astral, du reflet de l’astral dans la conscience de
l'Homme. La conscience cosmique, lorsqu'elle pénètre l'Homme par vibration, détruit toute
subjectivité dans l'Homme et l'Homme n'est plus rien, et lorsqu’il n'est rien, il comprend ce
qu'il EST. 

RG : Les êtres de Lumière donc, sont associés à Shambhala, les êtres qui, comme le Christ,
éclatent en Lumière, en résurrection lumineuse ou Milarepa aux Indes ou d'autres, en
arriver à cette illumination totale qui fait que le corps physique devient Lumière ?

BdM : C’est normal. 

RG : C'est associé à Shambhala? 

BdM : Le Nazaréen... L'énergie de Shambhala... Shambhala... Vous voulez que je parle de
Shambhala ? 

RG : On est là pour ça. 
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BdM : Il y a treize catégories de consciences planétaires liées à Shambhala. La première
catégorie de la conscience planétaire liée à Shambhala, c'est la conscience de l’atome. La
deuxième, c'est l'inversion du pouvoir solaire sur l’atome, et la programmation de l’atome
en relation avec toutes les forces du système solaire, afin de permettre que l’atome soit sous
le contrôle pensatif des exécuteurs de la hiérarchie, de la seule. 

Shambhala est le fameux testament parfait de toute la pensée cosmique dirigée vers le
système solaire. Shambhala, c'est la composition atomique mentale à tous les niveaux de la
Lumière possible dans notre système solaire. Lorsqu'il n'y aura plus de Shambhala, il n'y
aura plus de système solaire. Shambhala, c’est le cadran cosmique de l'évolution possible du
système solaire. 

Shambhala est un trou dans le temps et le trou dans le temps de Shambhala ou Shambhala
qui est un trou dans le temps, permet à la Lumière de passer sans vertu. Et lorsque la
Lumière passe sans vertu dans le trou du temps, elle peut organiser à sa façon, selon le lieu
dont elle est disposée à conquérir, toutes les forces qui sont à sa disposition, c'est-à-dire à la
fois les forces du mal et à la fois les forces purement matérialisées. 

RG : Et elle est disposée à conquérir ce temps présent ? 

BdM : C'est juste, et c'est là qu’entre la conscience christique. Pour que la conscience
christique entre dans le temps, il faut qu'il y ait un trou dans le temps. Et pour qu'il y ait un
trou dans le temps, il faut qu'il y ait au moins un Homme sur la Terre qui soit totalement
rien. S'il est totalement rien, il fait partie du trou dans le temps. Il permet que la Lumière de
l'Intelligence puisse organiser mentalement les formes afin de disposer l'Homme qui vient
demain à contenir l'énergie de cette forme qui est détruite, afin que puisse, un jour, cet
Homme, entrer en contact vibratoire avec la Lumière christique. 

Et lorsque l'Homme entrera en contact avec la Lumière christique, il sera suffisamment
avancé dans la conscience de la science de son énergie pour pouvoir vivre côte à côte, dans
le mental, avec des Intelligences qui se voyagent et qui se déplacent dans le temps, ce qu'on
appelle des vaisseaux de Lumière que les Hommes appellent des “extraterrestres”, mais ce
ne sont pas des extraterrestres.

Les extraterrestres ne font pas partie de Shambhala parce que les extraterrestres n'ont pas
besoin de venir sur la Terre en forme matérielle pour entrer en contact avec l'Homme. 

Les êtres qui font partie de la même quantité d'énergie, de la même vibration que Shambhala
ne se servent pas de véhicules matériels pour entrer en contact avec l'Homme ou entrer en
contact avec leurs frères dans l'espace cosmique. Ils se servent simplement d’un certain
corps qu'ils possèdent. Mais lorsqu'ils se servent de ce corps-là, ils sont obligés de le
protéger contre les atomes qui sont plus denses dans le Cosmos, et alors ils forment une
Lumière autour de ce corps et on appelle ça un vaisseau spatial. 

Lorsque le Christ entrera en contact avec l’Humanité, il n'entrera pas en contact avec
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l'Humanité sur le plan matériel, il entrera la conscience christique. Le Nazaréen n'est plus, le
Nazaréen est simplement une mémoire dans l'organisation mentale du plan cosmique de la
planète pour l'évolution spirituelle et émotive de l'Humanité. 

Mais la conscience qui régit les actions du Nazaréen sur la Terre, comme elle régit les
actions de tous les initiés sur la Terre, cette conscience est une conscience qui est avenante
et qu’il est possible de connaître par tous les Hommes de la Terre, pourvu qu'ils soient
suffisamment avancés au niveau de l’âme, pour qu'un jour il y ait connexion entre l’âme et
les êtres qui sont dans la Lumière et qui lui servent d'Intelligence. 

Et lorsque l'âme est suffisamment avancée pour faire fusion avec ces êtres,
automatiquement, les Hommes sont en conscience christique, ils sont dans cette énergie.
Mais le concept christique que l'on connaît, de par le biais de l'ésotérisme de l'occultisme ou
de la religion, n'existe plus, parce qu'à ce moment-là on ne pense plus. Et lorsque l'Homme
ne pense plus, il ne peut plus catégoriser dans son mental l'évènement de la pensée, parce
qu'il est obligé de vivre simplement de la vibration de l'Intelligence. 

Et lorsque l'on vit de la vibration de l'Intelligence, on n'a plus besoin de penser pour savoir
parce qu'on n'est plus autorisé soi-même à convenir avec la nature de la science que l'on
possède. On est obligé de par soi-même de convenir simplement avec l'énergie. Et le rôle de
l'Homme de demain, du Surhomme, ce sera le pouvoir qu'il a d'embraser, d'embrasser, si
vous voulez, la Lumière ; de pouvoir supporter le choc de la Lumière dans son mental, dans
son émotionnel, dans son vital et dans son physique. Et s’il en est capable, il devient
automatiquement immortel, ainsi de suite... Les autres points ?

RG : Oui, les autres attributs. Là on est rendu au sixième ou au septième. 

BdM : On peut parler, parler, ça ne change rien ! 

RG : C'est comme l'autre fois, il va nous en manquer ! 

BdM : Je parle simplement de certains attributs pour faire comprendre la nature du réel,
pour faire comprendre jusqu'à quel point les Hommes sont orgueilleux dans leur mental,
jusqu'à quel point les Hommes, par vertu de leur intelligence égoïque, égocentrique, ont
l'intention de conserver ce qu'ils possèdent. Et lorsque l'Homme entre dans la Lumière, il ne
peut plus conserver ce qu'il possède, on lui enlève tout, c'est pour ça qu'il est dans la
Lumière. 

RG : Lorsqu’il est dans la Lumière, il ne peut plus se tromper ?  

BdM : Lorsqu'il est dans la Lumière, il n'a plus besoin de se tromper. 

RG : L'infaillibilité du pape ? 

BdM : Non, non, non, non. Se tromper, c'est une illusion, les erreurs n'existent pas. On
pense qu’on fait des erreurs, on pense qu'on s'est trompé, mais on ne réalise pas qu'on devait
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se tromper pour créer des chocs, quelque chose. On ne se trompe pas, mais on ne comprend
pas la dimensionnalité de ce que l'on dit, et automatiquement, on pense qu'on se trompe
parce que l'on pense. Mais lorsque l'on ne pense pas, on ne se trompe jamais (rires du
public).

Vous avez fait état publiquement il y a quelques semaines ou il y a quelques mois, que
quelque part dans la province, il y aurait des O.V.N.I., ainsi de suite. Et je vous avais déjà
averti, j'avais déjà dit : il y a des gens qui peuvent voir, il y a des gens qui ne voient pas. Et
sur une foule de deux-cents personnes, il peut y en avoir un, deux, trois qui voient et tout le
reste ne voit pas. Il est évident que s’il y a cent-quatre-vingt-dix-sept personnes qui ne
voient pas, il est évident que la presse va dire ou va prendre la part des cent-quatre-vingt-
dix-sept qui ne voient pas et appeler les autres “illuminés”. 

Mais ce n'est pas le point que je veux faire, mais je vous avais mis en garde, j'avais dit :
vous parlez des extraterrestres, ils ne viendront pas. Ils ne viendront pas suffisamment en
puissance vibratoire pour vous donner raison parce que c'est contre les Lois pour le moment.
Mais d'un autre côté, vous aviez raison parce qu’à la même date, à Vancouver, il y a eu des
extraterrestres. Alors vous ne vous êtes pas trompé, mais vous avez fait l'erreur de penser
que vous aviez raison (rires du public). Vous comprenez ce que je veux dire ? 

Parce qu’aussitôt qu'il vient quelque chose à votre esprit, ce qui vient à votre esprit vient à
votre esprit pour une raison. Mais on est toujours un peu en arrière de la raison qui vient à
notre esprit, et c'est là la différence entre l'Homme inconscient et l'Homme conscient.
L'Homme qui est conscient comprend instantanément pourquoi il dit telle chose, comprend
tous les aspects de ce qu'il dit, alors pour lui il n'y a jamais d'erreurs. 

RG : Et pour le 17 octobre ? 

BdM : Pardon ? 

RG : Pour le 17 octobre qui s'en vient, 1981 ? 

BdM : Ça, c’est vos affaires (rires du public).

RG : C'est parce que pour un Homme qui est dans la conscience, ça devrait être facile de
nous expliquer qu’est-ce qui s’en vient ?

BdM : L'Homme qui est dans la conscience n'est pas intéressé à supporter émotivement et
intellectuellement l'Homme qui ne l'est pas (rires du public). 

RG : Pour la masse c'est plus essentiel, le visible, le palpable, le temporel. 

BdM : Ben, c'est normal ! 

RG : Le matériel, puisqu'on vit avec un corps physique pendant vingt ans, cinquante ans,
soixante-dix ans ? 
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BdM : Oui, c’est juste. C'est pour ça que l’occultisme existe. Si l’Homme pouvait voir dans
l'invisible, il n'y aurait pas d’occultisme, il n'y aurait pas d'invisible, ça n'existerait pas
l’invisible. Alors il ne faut pas blâmer les masses, il faut les aider à comprendre les subtilités
de la Loi de la conscience cosmique. 

RG : Mais comment faire comprendre ces choses-là à des gens qui souffrent d'un cancer ou
qui souffrent d'une infirmité à vie ? 

BdM : Les gens, mon cher Richard, qui souffrent de cancer ou qui souffrent d’infirmité, les
gens qui souffrent dans leur corps matériel et qui ne peuvent pas sortir de cet
empoisonnement, vivent cette expérience pour des raisons karmiques. Il y a des gens qui
souffrent et ce karma doit être vécu. Et il y a seulement une chose qui détruit le karma à
l'intérieur d'une vie, et c'est la conscientisation de l'Homme. Lorsque l'Homme entre dans
l'Intelligence, dans son Intelligence réelle, automatiquement il brûle, il détruit le karma.  

Et l'Humanité doit un jour être totalement libérée du karma parce que le karma, ce n'est pas
une Loi cosmique, c'est une Loi planétaire. Et un jour l'Homme doit se libérer du karma
parce que l'Homme ne peut pas entrer dans la Lumière avec du karma, l'Homme doit
détruire le karma. Mais pour détruire le karma, il faut qu'il y ait en lui une Intelligence réelle
et une Volonté réelle. 

RG : Il y a toujours bien des extraterrestres qui guérissent des humains de cancer, de
sclérose en plaques ou d'autres sortes de maladies ou de brûlures physiques ? 

BdM : Il y a des extraterrestres qui aident les Hommes, qui les guérissent, il y a des
extraterrestres aussi qui brûlent les Hommes. Ça fait partie de leurs pouvoirs naturels, les
extraterrestres ont le pouvoir sur la matière. 

RG : Alors maintenant on va entrer dans l’épilogue de la conférence de ce soir de Bernard.
L’épilogue ce serait le suivant : il s'appelle Kadhafi, on s'appelle les Américains, la bombe
à neutrons, on voit la Pologne qui se prépare à vouloir se libérer alors que juste à côté, la
botte est là pour l'écraser, l’épilogue de ce soir serait celui-ci : Shambhala ou Agartha ? 

BdM : Shambhala. L'Homme, l’Homme... D'ailleurs c'est inutile de le cacher parce qu’il y a
très peu d'Hommes sur la Terre qui entreront dans Shambhala. Il y a très peu d'Hommes sur
la Terre, sur la quantité d'Hommes qui peuplent ce globe, qui entreront dans la Lumière. La
majorité de l'Humanité doit mourir par le processus normal de la mort, et je ne compte pas
les évènements mondiaux qui peuvent se créer d'ici à une ou deux générations d'Hommes. 

Mais je parle... Normalement l'Homme doit mourir parce que l'Homme ne peut pas
conquérir sa destinée. L'Homme ne peut pas conquérir la vibration qui le lie à la matière.
L'Homme ne peut pas se créer un autre corps. L'Homme ne peut pas entrer dans son
Intelligence réelle, dans sa Volonté réelle pour connaître l'Amour réel. Alors
automatiquement, il doit mourir parce que la mort c'est le produit de l'ignorance. 
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Alors ce qui se passe ou ce qui se passera jusqu'à la fin du cycle, ça fait partie de tout l'enjeu
des Forces cosmiques sur la Terre, et l'Homme doit le vivre, mais l'Humanité de demain ne
pourra plus réincarner.

Ceux qui meurent, ceux qui mourront d'ici la fin du cycle ne pourront pas se réincarner avec
autant de facilité sur le globe terrestre, qu'ils avaient avant. Ils seront obligés de continuer
leur évolution sur d'autres globes pour ne pas retarder l'évolution de la planète. Il faut
considérer que l'Homme est un être extrêmement prêt et extrêmement retardé, il est les
deux, il est les deux. L'Homme est prêt, l'Homme est prêt, mais très peu sont prêts. 

RG : Et Agartha et Shambhala ne peuvent-ils pas intervenir ? 

BdM : Non, non, ils ne peuvent pas intervenir parce que c'est... Vous ne pouvez pas
demander au président d'une compagnie d'abroger les Lois, c'est lui qui établit les Lois.
C’est l’Agartha qui établit les Lois de l’involution, c'est Shambhala qui établit les Lois de
l'évolution, et les Lois sont fixes, elles sont parfaites et elles demeurent. L'Homme doit
entrer dans le règne de la Lumière ou mourir dans la mortalité profane de la planète. Le
reste, c'est de la sentimentalité, c'est du désir spirituel. 

RG : Il n'y a donc pas de combat entre Shambhala et Agartha ? 

BdM : Ce n'est pas qu'il y a un combat entre Shambhala et Agartha, c'est que ces deux
dimensions ont des activités qui leur sont propres. Le combat, il est vécu dans l'Homme au
niveau du mal planétaire. 

Je vous donne un exemple. Si nous prenons le pouvoir de l'argent dans le monde
aujourd'hui, l'argent est contrôlé vibratoirement dans l'invisible par Pluton. Et un jour, le
pouvoir de l'argent dans le monde – et quand je parle du pouvoir de l'argent dans le monde,
je dis jusqu'au niveau des multinationales, des gouvernements – tout ce qui régit tout ce qui
est vibratoirement rattaché à l'argent devra être transféré à un autre camp. 

De sorte que le pouvoir de l'argent dans le monde, un jour, ne sera plus dans les mains des
forces de l’Agartha, mais sera dans les mains des forces de Shambhala. Et lorsque l'argent
sera contrôlé par Shambhala, il n'y aura plus d'argent dans le monde. Il y aura des formes
plus harmonieuses d’échanges entre les Hommes. 

RG : Pour qu’Agartha travaille, on accepte des êtres associés à Shambhala, mais pour que
Shambhala travaille, on élimine tous les êtres d’Agartha ? 

BdM : Parce que l’Agartha fait partie de l'involution, l’Agartha fait partie des activités
cosmiques de la planète qui tirent à leur fin, tandis que Shambhala commence son activité
avec l'Homme. 

RG : Et tout en la commençant, Shambhala… ? 

BdM : Lorsque Shambhala, lorsque la Lumière entre dans son cycle, les ténèbres doivent
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cesser. C'est un autre cycle. Qui dans le Cosmos dicte la loi ? La Lumière. Regardez la nuit
quand le soleil vient, les ténèbres se repoussent. Lorsque le soleil se retire, les ténèbres
entrent. Les ténèbres sont l'absence de lumière. Vous comprenez ? 

RG : Je sais que dans la grande Lumière...

BdM : C’est la même chose avec Shambhala, lorsque Shambhala entre en action, l’Agartha
doit se retirer, il n'y a pas de choix.

28B - AGARTHA ET SHAMBHALA 

RG : On entame la période des questions avec Bernard, les questions que vous lui posez,
alors j’essaie autant que possible de prendre toutes les questions qui sont ici, si le temps
nous le permet, puisqu’à 11h on est obligé de quitter les lieux. J’élimine que les questions
concernant la vie privée de Bernard, il ne s’agit pas de faire un trip sur le nombril de
Bernard. Alors tout ce qui concerne quelle sorte de céréales que Bernard mange le matin,
on oublie ces choses-là (rires du public). Alors on se lance immédiatement, il y a quand
même pas mal de questions, alors Bernard : des réponses assez courtes et précises...

Question : Je sais que les grandes choses se créent dans le saint des saints, dans
l'obscurité, dans les ténèbres et que la Lumière, lorsqu'elle se manifeste nous empêche de
bien voir parce qu’elle nous éblouit. Et la Lumière est à la fois associée à la chaleur et au
feu qui détruit, qui consume totalement et empêche complètement l’être d'être personnalisé
pour se l'approprier, le consumer. Mais l’Homme peut-il espérer une aide de la part de
Shambhala afin d’atteindre cette Lumière ? Si oui, de quelle façon ? Si non, pourquoi ?

BdM : Bon, alors cette question, c'est une question philosophique. C'est une question qui
concerne l’Humanité. Est-ce que les Hommes peuvent s’attendre à une aide de Shambhala ?
Oui. Est-ce que l'individu peut s'attendre à une aide de Shambhala ? Oui, selon l'ouverture
de son Esprit. Plus les êtres auront un Esprit éveillé, ouvert, autrement dit moins les êtres
seront prisonniers des formes traditionnelles de leur éducation à tous les niveaux, plus ces
êtres-là auront une vibration qui leur permettra d'entrer en contact avec cette énergie. C'est
un problème d'énergie, ce n'est pas un problème psychologique ni spirituel.

RG : Il est très difficile par soi-même de trouver la voie ou tout ce qu’il faut pour arriver là
où tout le monde aspire, est-il possible d’avoir un maître ?

BdM : Il y a dans le monde des maîtres qui travaillent, qui œuvrent pour l’Humanité, pour
l’évolution de l’Humanité, et ces maîtres sur le plan individuel rendent de très grands
services à l’Homme, et tant que ces maîtres seront sur le plan matériel et aideront
l’Humanité, c’est parce que l’Humanité aura besoin de cette aide. 

Plus l’Homme en tant qu’individu avance vers la fin du cycle, plus il entre dans la vibration,
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sa propre vibration, et à ce moment-là il n’a plus besoin de l’aide extérieure, mais
fonctionne en relation avec SA propre énergie interne qui le prépare à entrer en
communication avec cette énergie.

Le contact entre l’Homme et le maître, c’est encore au niveau psychologique, spirituel,
philosophique, ensuite vient le point où l’individu entre en contact avec SA propre énergie
lorsque les centres s’ouvrent, et à ce moment-là il va de par lui-même, de par SA propre
énergie vers cette énergie.

RG : Ici, c’est une question qui est signée de L. B. on sait qu’elle est professeur à Montréal,
en parapsychologie : où se situe un gourou dans le processus dont vous avez parlé ?

BdM : Le gourou fait partie de ces Hommes qui ont une évolution spirituelle avancée et
qui aide à l’évolution de l’Homme en relation avec un karma positif qu’ils ont développé au
cours de leur évolution. Les gourous, les maîtres, les Hommes, font partie d’une même
énergie de l’Humanité, une certaine de ces énergies telle que l’on retrouve dans le cas des
gourous sert à l’évolution de l’Homme.

Mais le gourou, le maître et l’Homme, qu’ils soient profanes ou non, doivent un jour entrer
dans cette énergie, et lorsqu’ils seront dans cette énergie, ils entreront en contact avec les
Forces de Shambhala. Les gourous, les maîtres, sont des aides à l’Humanité, ces sont des
êtres précieux pour l’Homme, ce que l’Homme doit comprendre, c’est que lorsqu’il entre en
contact avec l’énergie de Shambhala, il est seul. Il est préparé par les maîtres, et quand il est
préparé, il a une autre étape dans sa vie qui sonne, et là, il est seul.

RG : Le roi du monde sera-t-il le dernier à quitter l’Agartha et que deviendra le roi du
monde ?

BdM : Le roi du monde, lorsqu’il aura terminé ses activités sur la Terre, sera transféré dans
une autre partie de la galaxie, mais le roi du monde ne quittera pas l’Agartha avant la
terminaison du conflit de l’Armageddon.

RG : Le conflit de l’Armageddon, vous faites allusion à l’Apocalypse ?

BdM: Non. L’Apocalypse, c'est la fin du cycle de la cinquième race et l'augmentation de la
conscience vibratoire cosmique sur la Terre. Et l’Armageddon, c'est le conflit entre les
Forces de l’Agartha et de Shambhala qui se produira à la fin de la sixième race, au début de
la septième race, lorsque l’Homme sera rendu au cycle de l’Homme-Esprit et qu’il aura
commencé son évolution jupitérienne.

RG : Bernard, vous avez déjà mentionné que vous parleriez en public jusqu’en 1984,
pourquoi vous interromprez-vous après ? Est-ce la fin ou le commencement de quelque
chose ?

BdM : Je cesse en 1984 parce qu’en 1984, je serai fatigué (rires du public) et je commence
en 1984, c’est-à-dire que je continue en 1984, je cesse pour continuer, mais je ne ferai plus
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de commentaires publics, je m’en vais en Floride.

RG : Est-ce que l’Agartha représente l'enfer et que Shambhala représente le paradis ?

BdM : L’Agartha, c'est la conscience créative… L’enfer… Il y a trois enfers dans notre
système solaire. Il y a le centre de la Terre, il fait partie de l’enfer, Pluton fait partie de
l’enfer et le corps astral de l’Homme fait partie de la conscience de l’enfer. Alors l’Agartha
est liée à ces trois centres-là. Shambhala, c'est le Paradis Terrestre, c’est-à-dire que c’est une
dimension qui est liée à la Terre et qui est parfaite et qui est dirigée par des êtres de Lumière
pour l'évolution de l’Homme vers la Lumière et la construction d’une science parfaite.

RG : On parle de lumière ici, c’est le travail d’Hydro-Québec, une lumière de cent watts
éclaire-t-elle plus qu’un néon de trois pieds ? (rires du public).

BdM : Faut que je retourne à Hydro-Québec pour apprendre (rires du public).

RG : Ça dépend sur quel courant il est branché ? C’est rien que du cinquante watts qui
rentre de la lumière de cent watts ! Ça donnera rien cinquante watts ! Que faut-il faire pour
se libérer des formes et ne plus penser ?

BdM : Très bonne question. Le mécanisme qui permet à l’Homme de réaliser ceci est très
simple. Lorsque l’Homme réalise que ce n'est pas lui qui pense, tant que l’Homme ne réalise
pas que ce n'est pas lui qui pense, mais que ça pense en lui, que l'énergie passe en lui et que
sa pensée subjective est la formulation de l'énergie par son cerveau, il commence à réaliser
l'illusion de la forme de la pensée, et éventuellement, il s’établit une communication entre
son mental inférieur et le supramental. 

Mais tant que l’Homme, tant que l’Humanité, tant que l’Humanité pensera qu’elle pense,
elle sera dans l'illusion de la pensée. Lorsque l’Homme réalisera que ce n'est pas lui qui
pense, il commencera à comprendre le phénomène de l'illusion de la pensée, et
automatiquement, il entrera dans la communication supramentale avec l'Intelligence.

RG : Il y a une personne qui dit : l’Église a déjà dit qu’Adam et Ève n’avaient jamais
existé, d’après vous, ce serait faux ?

BdM : L’Église a dit qu’Adam et Ève n’ont jamais existé ?

RG : C’est ce que la personne pense que l’Église a dit.

BdM : Il faudrait que le personne soit sûre de ce que l’Église a dit, et ensuite reposer la
question (rires du public).

RG : La guerre de l’antéchrist, est-ce que ça signifie destruction de l’Agartha ?

BdM : Non, la période de l’antéchrist signifie le mouvement suprême des forces de
l’Agartha sur la Terre. C'est la culmination du pouvoir des forces négatives sur la planète,
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c’est la domination occulte des forces de la magie noire sur la planète, c’est le lien parfait
entre l'astral et l’Homme. Tout ce qui est lié à l’activité de l’antéchrist est lié à cette période
de l’involution qui fera réaliser à l’Homme qu'il entre dans un cycle nouveau, une période
extrêmement importante pour l’Homme sur le plan émotionnel et sur le plan mental. 

Lorsque l’Homme découvrira ce que veut dire l’antéchrist, il réalisera jusqu'à quel point les
puissances de l’Agartha sur la Terre sont puissantes. Il réalisera jusqu'à quel point il est, et il
était dans l'ignorance des formes. Et c’est là qu’il commencera à comprendre et à réaliser
certaines choses et qu’il se produira des évènements dans le monde qui lui permettront de
développer un nouvel espoir pour l'évolution de l’Humanité.

RG : Quand commencera le deuxième cycle d’O.V.N.I. ?

BdM : Il commencera en 1987.

RG : L’Agartha, Shambhala, les extraterrestres, les intraterrestres, c’est bien beau, mais
que savez-vous des diamants verts sur le Mont St Hilaire ? (rires du public).

BdM : Je suis bouche bée !

RG : C’est la réponse de Bernard. Quelle différence y a-t-il entre les extraterrestres et les
anges ?

BdM : Question très intéressante. Les extraterrestres, le concept extraterrestre, c’est un
concept qui convient à la nature de l’Homme. Si l’Homme pouvait concevoir que l’Homme,
tel qu'il est, n'est pas un Homme, mais que l’Homme en devenir a le pouvoir de manipuler
l'énergie de la Lumière et de créer des formes selon son besoin, alors la différence entre ce
que vous appelez les extraterrestres  et les anges est simplement une différence de vibration.

Il y a des êtres – autrement dit – qui sont extrêmement évolués dans l'Univers, et ces êtres-
là, de par leur évolution, ont le pouvoir instantanément de communiquer à volonté tout
partout dans le Cosmos. Ces êtres-là sont des anges. Les extraterrestres sont des êtres qui
n'ont pas ce pouvoir, qui sont tout de même limités par un facteur de temps et d'énergie et
qui représentent des aspects raciaux de l’Humanité, mais plus évolués. 

Et dans le cadre de cette explication, l’Homme qui possède une âme doit un jour être en
fusion avec l'énergie de ces êtres que vous appelez, vous, “des anges”. Ces êtres sont des
ajusteurs de pensée. Et lorsque l’ajusteur de pensée est en fusion avec l’âme du mortel, cet
Homme devient immortel. Et nous les appelons des ajusteurs de pensée parce que
justement, ils ajustent la pensée de l’Homme. Et c'est pourquoi lorsque l’Homme réalise que
ce n'est pas lui qui pense, mais que ça pense en lui, il commence à entrer dans l'Intelligence
universelle, et les extraterrestres sont sous la même Loi.

RG : Ça pense en lui, c’est la formule qu’a utilisé Alex Lachance, l’alchimiste, il y a deux,
trois semaines, ici.
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BdM : Pardon ?

RG : La formule que vous avez dit là : “ça pense en lui, ça pense en soi”, c’est ce que lui
disait !

BdM : Oui, juste, il a entièrement raison.

RG : Que pensez-vous de quelqu’un qui vous prend pour un imposteur ?

BdM : Je suis totalement d’accord avec lui (rires du public et applaudissements).

RG : On dit que nous somme tous des “dieux” et qu’un Homme ne doit pas l’adorer, quel
est votre idée à ce sujet ?

BdM : L’Homme est un être qui a le pouvoir en lui de la Lumière parce qu’il a une âme, et
lorsque l’âme est en union avec cette Lumière, l’Homme devient créateur et c'est ce qu'on
veut dire quand on dit que l’Homme est un “dieu”. L’Homme a le pouvoir de créer lorsqu'il
est dans des conditions d'énergie qui lui permettent cette créativité. 

Mais il faut se méfier des concepts idéalistes, philosophiques ou spirituels que l'on se donne
pour se valoriser soi-même, parce que lorsque l’Homme est rendu au stage d’être créatif, il
n'est plus intéressé à être un “dieu”, il est simplement ce qu’il fait. Ça fait partie de la vanité
égocentrique de l’Homme de vouloir se croire un “dieu”, mais ça lui permet entretemps,
avant de le devenir, de se supporter, de se donner du courage spirituel pour avancer vers le
point culminant de son évolution, qui est le passage d’un plan matériel à un autre. C’est une
sorte de pilule.

RG : Pourquoi, Bernard s’exprime-t-il dans un langage très difficile à comprendre, d'un
gars de campagne ? (Il y a des cassettes, il peut les réécouter). 

BdM : Je dois m’adresser à un public et je dois me servir du langage d'une façon
suffisamment appropriée pour que la majorité des gens me comprenne, mais si je parlais à
un Homme de campagne, comme vous dites, ou de statut plus simple, si vous voulez, dans
la vie, je pourrais parler comme il parle. Autrement dit je peux, comme parler avec
n'importe qui, selon son tempérament, son éducation, mais dans un public, je dois quand
même respecter l’allure psychologique et mentale d'un public, je ne peux pas parler et
communiquer sans respecter ceci.

Le langage, c'est un outil extrêmement important, et déjà les idées sont suffisamment
difficiles à exposer sans les exploiter par un langage qui est décousu. Parler normalement, je
trouve ça normal, mais si j'étais avec la personne qui me demande cette question et que l’on
prenait un verre de bière dans une brasserie, ben, je parlerais “bière” (rires du public).

RG : Et vlan pour le commercial ! Puisque tout a sa raison d’être dans l’involution,
pourquoi faut-il qu’il y ait de la souffrance avant de pouvoir retourner à la Lumière ?
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BdM : Parce que la souffrance provient du fait que l’Homme vit sa vie existentielle de par
ses émotions et de par son intellect. Et la lumière ne peut pas pénétrer dans l’Homme sans le
choc vibratoire qu’elle crée dans son passage dans les centres de l’Homme… La Lumière,
elle est puissante et lorsqu'elle passe par l’Homme, qu'elle entre dans son intelligence ou
qu’elle entre dans son émotionnel, elle crée des chocs. Et ces chocs sont de la souffrance. 

Ce n'est pas que la Lumière veut que l’Esprit dans l’Homme, veut qu'il souffre, mais
l’Homme est tellement dense, ses éthers sont tellement denses que la Lumière ne peut pas
passer en lui sans qu’il y ait de chocs. Et ces chocs, naturellement, augmentent le taux
vibratoire de ces éthers, et c’est ce qui permet éventuellement à l’Homme de passer d’un
niveau de vibration à un autre. 

La souffrance fait partie de l’involution, elle est terrible, mais elle fait partie des Lois de la
perfection de la matière. Et lorsque l’Homme sera au-dessus des Lois de la matière, il ne
souffrira plus. Mais la souffrance crée dans l’Homme conscient un changement de vibration
dans son corps, dans ses corps, mais lorsqu'elle est vécue inconsciemment, cette souffrance,
elle sert simplement de matériel pour l'évolution de l’âme. 

Ce que l’Homme ne comprend pas, c'est que – et ça encore, c'est à cause de son éducation
traditionnelle – c'est que l’Homme a une âme, et l’âme se sert toujours de l'expérience de
l’Homme sur le plan matériel pour évoluer. Et ce n'est que lorsque l’Homme, au niveau de
son ego devenu Esprit, qu’il renverse cette polarité, et qu’au lieu que l'ego de l’Homme, que
l’Homme soit au service de l’âme, c'est-à-dire qu'il souffre, c’est l’âme qui devient au
service de l’Homme et l’Homme ne souffre plus. 

L’Homme, un jour, lorsqu'il sera dans la Lumière, lorsqu'il sera dans l’éther, ne souffrira
plus parce que l’âme sera à son service, et il se servira de l'énergie de l’âme pour créer. Mais
tant que l’Homme est au service de l’âme, il souffrira parce que l’âme se servira des
évènements de la vie sur le plan émotionnel et sur le plan mental pour évoluer. 

Mais lorsqu'elle est suffisamment évoluée, l’âme, et qu'il y a fusion avec l’ajusteur de
pensée, à ce moment-là il est donné à l’Homme, au niveau de son ego rendu Esprit, le
pouvoir de se servir de l'énergie de l’âme, et c’est ce qui permet à l’Homme de ne plus
souffrir et de vivre une vie paradisiaque entre mondes parallèles.

RG : Bernard va se reposer en 1984 parce qu’il fatigue, est-ce qu’actuellement il souffre ?

BdM : La fatigue est une souffrance parce que la fatigue, c'est une condition matérielle qui
fait que la relation entre le mental et la matière est toujours sous tension. La fatigue, c'est
une illusion matérielle. Ce n'est pas réel la fatigue, mais la matière est tellement dense que le
mental supérieur est obligé de toujours soulever le poids du corps matériel et c'est ce qui
crée la fatigue. Tant que l’Homme vit dans un éther ou dans un monde qui est
disharmonieux, il y a de la fatigue. 

Si un Homme parle, si je parle avec quelqu'un qui a une bonne vibration, je ne me fatigue
pas. Si je parle avec quelqu'un qui a une vibration plus basse, qui a un ego orgueilleux et
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tout ce que l’on peut découvrir dans la nature humaine, il y a une perte d'énergie, mais c'est
la volonté qui permet de continuer le travail. Mais lorsque le travail est fini, à ce moment-là
l’Homme se retire, mais la volonté est toujours là pour supporter vibratoirement les corps
qui servent à l'exécution du plan de travail.

RG : Pouvez-vous nommer des personnalités des hiérarchies de Shambhala et d’Agartha ?
Nommer des personnalités ?

BdM : Ça ne servirait à rien.

RG : Qui sont les Melchisédech(s) ?

BdM : Les Melchisédech(s) font partie du corps pensant, les Melchisédech(s) font partie de
cette hiérarchie qui serait convenue sur le plan matériel, comme étant les ingénieurs
scientistes de la Lumière. Les Melchisédech(s) sont des êtres qui possèdent une science très
avancée de l'évolution et qui travaillent avec Shambhala, et qui protègent Shambhala dans le
système solaire, parce que tous les centres d'Intelligence dans le Cosmos doivent être
protégés, parce qu’il y a constamment dans le Cosmos des conflits d'énergie.

RG : Vous avez parlé de la cessation du cycle d’involution, j’aimerais savoir si elle
concorde avec la fin de la mise en quarantaine causée par la rébellion de Lucifer ?

BdM : Oui, la mise en quarantaine durera pendant un certain nombre de siècles. Pendant un
certain nombre de siècles, les forces lucifériennes par le biais de l’Agartha, ainsi de suite, ne
pourront plus infecter l’Homme parce que l’Homme sera déjà dans la science. Mais avec
l'évolution, avec le temps, les Hommes perdront leur capacité de maintenir à un certain
niveau leur vibration, et éventuellement, même les fils de la lumière, au début du cycle,
verront parmi leurs rangs des individus passer dans l'autre camp. 

Et c'est à ce moment-là que l’Homme, à cause justement des pouvoirs des fils de la lumière
et aussi de la science qui sera extrêmement avancée dans ces temps-là, c'est à ce moment-là
que la Terre connaîtra la plus grande période de magie noire, de conflits, de combats entre la
magie noire et la magie blanche. Il y a dans toutes les civilisations… Les civilisations qui
sont très avancées ont ce que l'on appelle le “droit d’aîné”. Ceci veut dire qu'une civilisation
qui a le droit d'aîné ne peut jamais descendre, ne peut jamais involuer, elle évolue, elle
évolue, elle évolue, elle évolue à l’infini. 

Mais l’Humanité – et l’Homme n’a pas encore le “droit d’aîné” – et l’Humanité aura le
“droit d’aîné” après la septième race de l’Homme. Et après cette phase de l'évolution, il n'y
aura plus de perte d’énergie dans la conscience universelle sur la Terre et l’Homme
continuera à évoluer. Il n’y aura plus de cycles parce qu’il n’y aura plus de karma sur la
Terre.

RG : Est-ce vrai que l’énergie solaire entre dans l’Homme par son principal centre
nerveux, le plexus solaire, permettant ainsi à l’Homme évolué de matérialiser ses formes-
pensées lui permettant de capter les vibrations aussi bien de Shambhala que d’Agartha ?
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BdM : Oui, les énergies solaires peuvent se manifester dans tous les centres de l’Homme,
cependant les énergies solaires qui… Il faut comprendre qu’est-ce que c'est le soleil. Le
soleil, au-delà de sa forme matérielle, c'est un Esprit. Autrement dit, le soleil c'est un centre
d'énergie qui correspond à la manipulation dans notre système des grandes forces
d'évolution et d’involution, et le soleil contient tout. Le soleil contient le pouvoir de
construction et le pouvoir de destruction. 

Et lorsque l’Homme, au niveau de ses centres d'énergie, comme dans le cas du plexus
solaire, lorsqu'il reçoit l'énergie solaire, il se spiritualise et cette spiritualité, elle est bonne
parce qu'elle lui sert. Mais à un certain moment, cette spiritualité devient négative à son
évolution, parce que l’Homme ne peut pas entrer dans l'évolution par le biais du plexus
solaire. Il ne peut plus entrer dans l'évolution par le biais du corps astral, il doit entrer dans
l'évolution par le biais du mental supérieur, et ce mental supérieur doit être construit de
toutes pièces.

Et pour que le mental supérieur de l’Homme soit construit de toutes pièces, afin que
l'énergie solaire lui serve dans ce centre, il faut que l'énergie qui était au niveau du plexus
solaire au début, au niveau du centre de l'émotion, comme l'énergie qui est dans le mental
inférieur de l’Homme, soit transmutée pour créer un principe supérieur. 

Et à ce moment-là, l'énergie solaire exacte de l'individu, un certain travail, c'est-à-dire que la
force pénétrante de cette énergie substitue en lui tous les liens qu'il a avec l'ancienne race de
l’Humanité pour le forcer à entrer totalement libre en contact avec les Intelligences de
Shambhala. Il faut qu'il y ait une mutation et pour qu'il y ait mutation, il faut qu'il y ait une
souffrance, et pour qu'il y ait une souffrance, il faut qu'il y ait une raison derrière la
souffrance, et cette raison fait partie du plan de vie de chaque individu. 

Et lorsque le corps émotionnel et mental sont suffisamment transmutés, il y a une autre
couche de conscience dans l’Homme qui permet d'être en communication télépathique avec
les Intelligences de la Lumière, et de comprendre automatiquement son plan de vie, et le
préparer éventuellement à entrer dans la dimension du monde parallèle.

RG : Lorsque l’Homme possèdera sa conscience christique ou cosmique, aura-t-il encore
un corps terrestre ? Est-ce que cette mutation est déjà commencée puisque nous sommes à
la fin d’un cycle proprement dit ?

BdM : Oui, lorsque l’Homme entrera dans l’éthérique, il n’aura plus besoin de corps
matériel, mais il pourra se servir de son corps matériel à volonté. Un corps matériel est un
corps qui se construit, qui se détruit, et si l’Homme a besoin d’une forme pour faire un
travail quelconque, il se servira de cette forme, et s'il veut se libérer de cette forme, il fera de
même.

RG: Si Shambhala est plus puissant qu’Agartha, pourquoi sommes-nous prisonniers du
pouvoir d’Agartha, donc du temps ?
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BdM : Parce que j'ai déjà expliqué que nous, sur la Terre, nous sommes victimes de la loi
des cycles, et l’Agartha, de par son intelligence et ses pouvoirs, construit l’Homme selon les
Lois de l’involution. Et Shambhala élève l’Homme selon les Lois de l'évolution. Et lorsque
le cycle de travail de l’Agartha est terminé, c’est le cycle de Shambhala qui commence. Ce
sont des Lois cosmiques. 

Et lorsque l’Homme comprend ces Lois, il n’est plus susceptible d’être affecté par ce que
Shambhala fait parce qu’il entre lui-même dans l'évolution, il se met automatiquement sous
une autre Loi qui est la Loi de la Lumière. Ce n’est pas une affaire de puissance, le plus fort,
le plus faible, c’est une affaire de cycle, et lorsque la Lumière entre dans un cycle, elle
termine le cycle qui venait avant lui.

RG : Quand tu es étudiant, est-ce qu’il faut laisser tes études ?

BdM : Non !

RG : Pour ne plus penser !

BdM : Non. Vous devez considérer... Chaque homme, chaque femme doit considérer qu’il a
ou qu’elle a un plan de vie, et ce plan de vie doit être exécuté, et si c’est dans le plan de vie
d’aller à l’université, de prendre des cours, de se servir de sa mémoire, ça fait partie de son
plan de vie. Et lorsque ce sera… (coupure enregistrement)… (reprise en cours) (…) la
mémoire, il la perdra et ce ne sera pas de par ses efforts personnels. 

Il n’y a pas d’efforts personnels, les gens doivent faire ce qu’ils font, comme ils l’ont
toujours fait, et lorsque le temps vient où il y a en eux changement vibratoire,  il se produit
ce changement vibratoire, et les gens agissent selon le plan de vie qui se présente à eux.
Alors l’individu doit continuer à étudier, on doit continuer à vivre. 

L’Homme doit continuer à vivre comme il vivait avant, mais il apprend de plus en plus de
choses. Et automatiquement, sa façon de voir les choses change, et au fur et à mesure que sa
façon de voir les choses change, le temps passe, ses vibrations changent, il a des expériences
qui créent en lui des chocs vibratoires. Et petit à petit, l’Homme devient de plus en plus
conscient, ainsi de suite, mais ce n’est pas à l’Homme de faire le travail.

RG: Agartha et Shambhala représentent des intelligences opposées mais complémentaires.
En est-il de même des relations entre les personnes humaines qui sont les influences qui les
relient ou les opposent ?

BdM : Je dois dire que oui.

RG : Actuellement notre duo, c’est peut-être le jeu d’Agartha et de Shambhala, pour
garder l’équilibre (rires du public). Est-ce que le fait de travailler à l'évolution de notre
véhicule physique dans le monde matériel, le corps, l'alimentation, les exercices, etc. nous
prépare à la transformation, nous aide de quelque façon à grandir notre âme ?
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BdM : Oui, si vous aidez au niveau de vos efforts personnels à bien cultiver votre corps
matériel, votre corps émotionnel, votre corps mental, vous vous prédisposez à une meilleure
vibration. Ça, c'est au niveau de votre expérience personnelle, c’est au niveau de votre
expérience spirituelle. 

Mais le point que je fais, c'est lorsque l’Homme entre en contact avec la Lumière qui
fusionne avec lui, c'est la Lumière qui prend soin de tous ces corps. Et à ce moment-là, il
n’a plus qu'à vivre, il n'a plus d'efforts à faire parce que tout est dans l'ordre. Mais avant ce
temps, l’Homme fait des efforts pour se perfectionner spirituellement, mentalement,
émotivement ou physiquement, mais il ne faut pas qu'il tombe dans l'illusion de la forme, ce
n'est pas par lui-même que l’Homme entre dans la Lumière.

RG : Pourquoi venez-vous nous parler ce soir, si vous possédez la conscience, vous ne
devriez pas vous intéresser à nous ?

BdM : Je parle depuis longtemps parce que j'ai quelque chose à dire. Si je n'avais pas
quelque chose à dire, je ne parlerais pas, mais comme j’ai quelque chose à dire, je dois le
canaliser. Si vous avez un mal de ventre, il faut aller à la toilette (rires du public), vous ne
pouvez pas conserver ce mal de ventre, il faut que l'énergie se canalise, alors c’est la même
chose. Je n’insulte pas la personnalité de l’audience, j’explique simplement le principe de
canalisation de l’énergie (rires public).

RG : Anatomiquement, où sont situés les sept chakras, anatomiquement… Anatomiquement
où sont situés les sept chakras ?

BdM : Il y a des centaines de livres écrits sur ce sujet, ils se valent tous l’un et l’autre, lisez-
les. 

RG : Y a-t-il des êtres extraterrestres qui ont été capturés au désert du Nevada aux États-
Unis en 1947, dont on a un exemplaire sur la Terre des Hommes, cela signifie quoi ? Des
bonshommes avec des grosses têtes comme on voit dans le film Close Encounters of the
Third Kind ?

BdM : Écoutez, je ne peux pas me rendre victime de la curiosité du public, il y a trop
d'évènements dans le monde qui se produisent, et il y a énormément de faits qui sont cousus,
il y en a d'autres qui sont décousus, et moi je risque de me piquer avec l’épingle si j'essaie
de rapiécer les pièces. Et je n'aime jamais parler, confirmer… D’ailleurs, je ne confirme rien
et je ne déconfirme rien, ça fait partie de ma psychologie. Et je dois vous dire, pour
répondre à votre question, si c'est une question ou une curiosité intellectuelle qui est
intéressante, il s'agit à vous de faire l’investigation, de rencontrer des gens d’autorité, de
faire l’étude, ça fait partie de votre expérience.

Je ne peux pas, parce qu’à cause de ma facilité, répondre et confirmer ce qui se passe dans
le monde, je serais… Je perdrais énormément d'énergie, ça fait partie de votre expérience,
cherchez éventuellement, il faudra que vous ayez par vous-mêmes votre propre conviction.
Sans cela, vous vous soumettez à ma parole, vous vous soumettez à un jugement de ma part,
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et ça ce n'est pas bon pour vous. 

Vous devez de par vous-mêmes peser le pour et le contre d'une situation, surtout dans le
domaine des O.V.N.I., ou dans le domaine des extraterrestres. Les mystères de l’Humanité
deviendront de plus en plus apparents à l’Homme de science, comme aux profanes, et ça fait
partie de l'expérience de l’Homme et ça fait partie de l'ouverture de l'Esprit de l’Homme sur
l’impossible. 

Alors si je ne réponds pas, c’est pour ces raisons-là. Y répondre ne vous aidera jamais parce
qu’y répondre vous forcerait simplement à vous enraciner dans une forme qui vous
sécuriserait sur le plan intellectuel, ou sur le plan émotionnel. Si vous voulez savoir quelque
chose, mettez vous en contact avec les agences gouvernementales, faites une recherche, il y
a des organismes qui s'occupent de ça, et éventuellement, vous verrez jusqu'à quel point des
choses sont cachées ou d'autres choses sont à la disposition du public, et ça vous permettra
en attendant de canaliser vos énergies.

RG :  Précisément, pour l’affaire des O.V.N.I. du Nevada, il y a eu un livre qui s’est écrit
qui s’appelle : Le cas Roswell…

BdM : C’est un cas ! En pointe on a Richard Glenn, je ne dis pas que Richard Glenn, c’est
une autorité mondiale dans le domaine des O.V.N.I., mais je sais que Richard Glenn a
suffisamment d’intérêt sérieux envers ce domaine, qu’il a contact avec des gens qu’il
connaît, qui ont eu des expériences, ainsi de suite, et c’est une personne qui peut être
beaucoup plus apte à répondre à vos questions dans ce domaine-là que moi-même. 

Mais d’un autre côté, il faut réaliser aussi qu’il a ses activités et qu’il ne peut pas non plus
perdre beaucoup d’énergie dans ce plan-là, et il faut que les gens fassent leurs études, qu’ils
recherchent parce qu’en recherchant quelque chose, vous pouvez découvrir quelque chose
qui peut être intéressant pour plusieurs personnes.

RG : Vous me croirez pas, mais la question est là ! Qu’avez-vous mangé pour déjeuner ?
(rires du public). Vous voulez peut-être qu’on parle de ça, qu’avez-vous mangé ? (rires).

BdM : Je n’ai pas mangé beaucoup, je peux vous dire ceci. J’ai mangé du gruau (rires du
public).

RG : Est-ce que l’être supersensoriel existe ? 

BdM : L’être quoi ? Suprasensoriel ?

RG : Oui c’est ça, est-ce que l’être supersensoriel existe, est-ce que le cosmique a quelque
chose en relation avec ce qu’enseigne la Bible et rapporté par les Témoins de Jéhovah ? 

BdM : Oui, l’être extrasensoriel existe, il y a des êtres qui ont des facultés extrasensorielles
parce qu’ils ont des corps subtils développés qui leur permettent de percevoir des ondes.
Effectivement, l’être extrasensoriel existe… C’était quoi le reste ? Est-ce que le Cosmique a
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quelque relation avec ce qu’enseigne la Bible ? Effectivement, il y a une relation entre le
Cosmique et la Bible, mais la Bible, vous remarquez que la Bible a été écrite pour des gens,
pour des Hommes qui étaient extrêmement primitifs, et tout était caché derrière des
paraboles, tout était caché derrière un langage extrêmement convoluté.

Et c’est avec le temps qui vient, dans les temps qui viendront, que l’Homme connaîtra
précisément les faits historiques qui se cachent derrière le langage voilé de la Bible et
rapportés par les Témoins de Jéhovah. Je ne crois pas que les Témoins de Jéhovah soient si
intéressés dans le Cosmique, hein, qu’est-ce que vous en pensez, ils sont intéressés dans la
Bible, mais le Cosmique, les O.V.N.I., ça ne fait pas partie… C’est difficile à comprendre ? 

Pourtant je suis très simple, je m’explique dans des termes très simples, la raison pour
laquelle je suis difficile à comprendre, c'est parce que vous essayez de me comprendre (rires
public). Lorsque vous cesserez d’essayer de comprendre, vous me comprendrez, c'est ça que
je dis depuis tellement longtemps. 

C’est parce que vous essayez de comprendre que vous avez de la difficulté à comprendre, il
n’y a rien à comprendre, tout est dans l’Homme, tout est énergie et passe par le mental de
l’Homme, il n’y a rien à comprendre, et lorsqu'on a compris, qu'on a détruit l'attitude
d'essayer de comprendre, c'est là qu'on commence à comprendre, je ne suis pas difficile à
comprendre, je me comprends ! (rires du public).

RG : Par rapport à la cassette numéro quatre qui s'intitulait  : Religion, Politique ou Sexe,
aimez-vous mieux la religion, la politique ou le sexe ? (rires du public).

BdM : Je les aime tous les trois parce que chacun sert à sa façon à l'évolution de l’Homme.
Le sexe, il n'y a pas de problème avec ça, on le voit différemment d’accord, mais ça fait
partie de la liaison terminale entre l'énergie supérieure de l’Homme et les énergies
inférieures de l’Homme. Si le sexe n'existait pas, il n'y aurait pas d'Humanité. Alors le sexe,
ça fait partie des Lois de la création. C'est l’Homme qui a perverti la sexualité. 

Et sur le plan de la politique, ça fait partie de la grande organisation des peuples et des
nations, ça fait partie des activités occultes des gouvernements mondiaux. Et il y a dans la
politique énormément de sciences cachées, comme il y a dans la politique énormément de
problèmes à vue d’œil. Et lorsque l’Homme comprend ou connaît la politique d’un point de
vue mondial, d’un point de vue cosmique, la politique c’est un phénomène sur la planète qui
est extrêmement intéressant parce qu’il y va de la destinée des nations. Et la politique va
beaucoup plus loin que l'on peut le reconnaître à première vue.

La politique, c’est une des grandes sciences cosmiques, mais qui n'est pas vécue sur la Terre
en tant que telle, elle est vécue sur la Terre en tant que prédisposition intellectuelle ou
philosophique ou idéologique. Mais sur le plan cosmique, la politique c’est une science
extrêmement vaste et extrêmement intégrale. 

Et l'autre était quoi ? La religion fait partie des grands systèmes qui ont été mis à la
disposition de l’Homme par les initiés pour l'évolution de l’Homme, pour la progression de
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son Esprit. Et la religion a fait énormément de choses pour l’Humanité, a fait énormément
pour l’Humanité. 

Mais comme la religion fait partie du cycle de l’involution, à un certain moment elle ne peut
plus remplir l’Homme de ce qu'il doit savoir parce que la religion fait partie des systèmes
extérieurs à l’Homme. Et c’est d'ailleurs la différence entre l’Homme de demain et
l’Homme d’aujourd'hui. C’est que l’Homme de demain ne sera pas amené à l'évolution par
l'extérieur, ni sexuel, ni politique, ni religieux, mais il sera amené à l'évolution par
l'intérieur, à tous les niveaux, par la Lumière.

RG : Vous avez déjà dit qu'il y a des personnes négatives qui sont exploitées par des êtres
dans l’astral, qui se servent d'elles pour leur évolution. Que peuvent faire donc ces
personnes pour s'en sortir et se sentir mieux ?

BdM : Le grand combat entre l’Homme et l’astral se résume à deux choses. La première
chose, c'est la volonté. La deuxième chose, c'est de ne pas se laisser embobiner. C'est
pourquoi je dis toujours qu'il ne faut pas croire. Lorsque l'on comprend l'importance de ne
pas croire, je ne dis pas nier, je dis de ne pas croire qui est un état mental,  à ce moment-là
on se libère de l’astral. Mais l'astral et très puissant chez l’Homme, surtout chez les gens
sensibles, chez les gens de grande sensibilité.

Et souvent, il y a des communications entre l’astral et l’Homme et l’Homme doit se servir
de sa volonté et du fait qu'il a la capacité de ne pas croire ce qui se dit en lui, dans ce qui lui
vient en lui, pour ne pas être exploité par ces forces. Mais la volonté, c'est le premier outil.
Et l’Homme a très peu de volonté parce que l’Homme a un corps de désir extrêmement
sensible, extrêmement réactif. Et l’Homme a tellement le désir, veut tellement, que c'est là
qu'il se met les pieds dans les plats.

La volonté, c'est essentiel dans la vie. D'ailleurs je vais vous dire une chose, l’Homme
découvrira qu'il y a deux principes sur trois qui seront vécus sur la Terre cosmiquement :
l’Intelligence et la Volonté. Le principe de l'Amour cosmique ne sera jamais vécu et connu
sur le plan matériel. Si l’Homme vivait le principe cosmique, l'énergie du principe dans son
corps matériel, il souffrirait énormément parce que ce principe est affecté à l’éther. 

Mais l’Homme peut, sur le plan matériel, vivre du principe cosmique de l'Intelligence et de
la Volonté, et lorsqu’il vit de ces principes, il détruit tout ce qui est astral en lui et il se
prépare à l’éthérique, où il peut ensuite se servir de l'énergie de l'Amour pour créer des
formes harmonieuses et qui servent la civilisation de l’Homme.

RG : Mais vous nous avez déjà dit que les trois manifestations des Alephs principaux,
c’était l’Intelligence, la Volonté et l’Amour.

BdM : Oui.

RG : Que pensez-vous du livre : Le Lien Universel ?

BdM : Le lien Universel, c’est un livre qui crée dans l’Humanité aujourd'hui des pensées
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nouvelles qui soulèvent dans l’Homme des sentiments spirituels nouveaux et qui aident à
l’évolution de l’Humanité.

RG :  Que pensez-vous de cette phrase : notre corps physique est le produit de ce qu'on
mérite ?

BdM :  Notre corps physique convient avec ce que l'on est, il n'est pas le produit de ce que
l'on est, parce que ce que l'on est, n'est pas ce que l'on est. Ce que l'on est n’est pas
réalisable, n'est pas réalisé, mais le corps physique convient avec ce que l'on est parce que
ce que l'on est, au niveau émotif, mental ou vital, est approximé dans la nature matérielle de
la même façon. 

Si on est émotif, extrêmement sensible émotivement, il y aura une désorganisation dans
l'énergie du corps vital qui affectera éventuellement le corps physique, alors le corps
physique convient avec ce que l'on est, mais le corps physique n'est pas ce que l'on est.
Parce que ce que l'on est, est totalement en changement, et ce n'est que lorsque ce que l'on
est, est stabilisé parfaitement, que l'on peut dire que le corps physique est ce que l'on est, et
à ce moment-là, l’Homme a le pouvoir sur son corps matériel et peut maintenir son corps
matériel en équilibre sans passer par les méthodes mécaniques de la science.

RG : On parle beaucoup de l'année 1984, des écrivains, des mystiques sont référés… Vous-
même, Bernard, vous dites qu’en 1984, vous cesserez de parler en public, que sera donc
cette année 1984 ? Qu’aura-t-elle de si particulier ?

BdM : Je m’en vais en Floride ! (rires public).

RG : Et pour les autres ?

BdM : Pour les autres, ça fait partie de leur expérience ; 84 c'est une année importante à
plusieurs niveaux, mais il ne faut pas faire du chichi avec 84, parce que si ça continue et
qu’on commence à parler de 84, on va s'apercevoir en 84 que les gens vont se promener
dans les rues avec les yeux bandés ou des chapeaux feutrés sur la tête. 

Il faut que les gens continuent à vivre. 84 c’est 84, il y a une signification, il y a une
résonance dans cette année pour des individus, en tout cas pour moi, mais on ne doit pas
s'occuper des dates. Lorsqu'on s'occupe des dates, on s'enferme et on crée en soi-même une
sorte d’anxiété, occupez-vous pas des dates, mangez-les !  (rires du public).

RG : Qu’est-ce que l’Esprit ?

BdM : L’Esprit c'est un terme “convenient” (pratique) dont se sert l’Homme pour expliquer
le pouvoir de l'énergie sur la forme. Lorsque l'énergie prend une forme qui n'est pas
matérielle, on dit que c'est de l'Esprit. Dans le fond, de l'Esprit, c'est un niveau quelconque
d'Intelligence. Plus on monte dans la vibration, plus l'Esprit est grand. Alors l'Esprit, c'est la
forme que prend l'énergie sur un plan ou sur un autre, c'est un terme.
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RG : Comment pouvons-nous être tous des réincarnés puisqu’il n'y avait qu’un million de
population au temps du Christ et que nous sommes rendus quatre milliards ? C’est la
question que beaucoup de gens se posent quand on parle de la réincarnation, il y a une
réponse ?

BdM : Le problème de Malthus ! S’il y avait sur la Terre quatre milliards, cinq milliards
d'habitants, il y aurait dans l’invisible des milliards et des milliards, et des milliards
d’habitants. Il y a dans l’invisible plus d’êtres qu’il n’y en aura jamais sur les planètes
habitées, alors il y a toujours du monde pour fournir sur ce côté de l'espace. 

Alors même si au temps du Christ, il y a X nombre de gens, de l'autre côté il y en a
énormément qui attendent, qui font partie d'un cycle lié à la planète Terre et il y en a qui
viennent d’autres systèmes solaires. Inquiétez-vous pas, il ne manquera pas, il ne manquera
jamais d’Hommes sur la Terre et il ne manquera jamais d’esprits pour entrer dans les
enveloppes charnelles.

RG: Les habitants du Québec, les Québécois, sont-ils le peuple élu par Shambhala, puisque
certains ont dit qu’un tiers de la planète de l’Humanité sera détruit et non le Québec ?

BdM : Je ne réponds pas à cette question parce que cette question est justement le genre de
questions qui fait que les gens se prennent pour le nombril du monde. Et lorsque l'on se
prend pour le nombril du monde, on perd vision de soi-même. J'ai déjà dit que Québec a une
importance dans le plan de l'évolution, et ceux qui sont plus avancés dans leur Intelligence
interne peuvent savoir, comprendre, saisir des choses concernant le Québec, mais il ne s'agit
pas de faire du Québec une terre promise.

RG : Quand Jésus parle de son Père qui est dans les Cieux, de qui veut-il parler ?

BdM : Le Père qui est dans les Cieux, c’est la Lumière qui est dans sa Volonté. La Volonté
du Nazaréen, c'est le Père. Et si vous n'êtes pas suffisamment dans votre Intelligence pour
savoir que ce que vous voyez n’est pas ce qui est, vous serez automatiquement bouffés !

RG :  Peut-être qu’ils viennent d’Agartha et d’autres de Shambhala !

BdM : On peut… C’est parce que l’Homme est dans la matière mais lorsque l’Homme
sortira de la matière, il comprendra les pièges de l’Esprit, c’est inouï, c’est inouï ! Moi je
connais des gens qui sont très avancés dans l'ésotérisme, dans l’occulte, qui sont très
avancés dans le mouvement intérieur de leur Esprit et qui ont pendant très longtemps même,
conçu que ce qu'ils sentaient, ce qu'ils croyaient, ce qu'ils voyaient, ce qu'ils percevaient,
était l'ultime de la réalité dont ils prenaient possession dans leur déplacement sur ces plans
de l’Esprit. 

Et un jour, lorsque nous avions de petites conversations amicales, je leur faisais même
réaliser que ces grandes dimensionnalités, de ce qui apparaît comme étant le réel absolu,
était des fausses représentations du monde astral. Ça va très loin, très loin, mais ça fait
partie de l'expérience de chacun, et on me demande pourquoi je parle en public, c'est
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justement pour ceci que je parle en public.

RG : La sensibilité est-elle un aliment pour l’ego, et par le fait, un obstacle à la
conscience ?

BdM : Très intelligent ! La sensibilité est un aliment pour l’ego, elle sert à l'évolution de
l’Homme, elle fait partie de la vibration de l’âme dans l’Homme, elle est très belle, elle est
très grande, elle est très bonne. Mais elle est dangereuse si à un certain point elle n'est pas
conscientisée, parce que si elle n'est pas conscientisée, la sensibilité, il se produira dans
l’Homme une défaillance de la Volonté et une défaillance de l'Intelligence et une
augmentation suffisamment sensible de l'illusion du principe de l'Amour. 

Et c’est par l'Amour, c'est par l'illusion du principe de l'Amour que les Hommes
découvriront la faiblesse de leur Volonté et de leur Intelligence. L’amour dans sa forme
dégradée devient du sentiment. L’Amour dans sa forme parfaite est une énergie qui crée.
Mais l’Homme ne peut pas vivre l'Amour dans sa façon parfaite, alors il la vit d'une façon
dégradée. Et dans le sentiment, il y a beaucoup d'amour spirituel et cet amour spirituel qui
est dégradé diminue la Volonté et l’Intelligence, et rend l’Homme susceptible d’être infecté
par l’astral.

RG : Bernard dit que la sensibilité de l’Homme l’empêche d’évoluer. Que dire du fait que
l’Homme doit être sensible pour sentir la vibration qui le fera évoluer ? Faites le point s’il
vous plaît sur la sensibilité.

BdM : Je viens d'expliquer les deux aspects de la sensibilité. La sensibilité fait partie de la
vibration de l’âme dans l’Homme. Mais l’Homme n’étant pas conscient, l’Homme n'étant
pas conscient de l’âme, l’Homme n'étant pas conscient – à cause du fait que son ego, son
intellect et son sentiment fait interférence avec cette énergie, la manipule à sa façon pour
son propre bénéfice personnel – se met en danger de sensibilité. 

Par contre, il y a des gens qui sont suffisamment dans la Volonté et qui sont suffisamment
dans l’Intelligence pour se servir de leur sensibilité, pour percevoir d'une façon de plus en
plus précise les contours éthéréels du réel. La sensibilité, c'est un couteau à deux tranchants,
c'est comme n'importe quoi, tout est un couteau à deux tranchants dans la vie. L'amour, c’est
un couteau à deux tranchants. L'inquiétude, c’est un couteau à deux tranchants. La charité,
c’est un couteau à deux tranchants, tout est un couteau à deux tranchants. 

Un tranchant aide l’Homme, un autre tranchant le détruit, et c'est à l’Homme de savoir, de
connaître, de comprendre l'équilibre entre les deux tranchants pour qu'il ne soit jamais
affecté par la lame du couteau, mais simplement se reposer dans l'esprit de la matière du
couteau. L'esprit de la matière du couteau, c'est l'Esprit de l'Intelligence et de la Volonté qui
fait comprendre à l’Homme les normes, les limites abusives ou naturelles de la sensibilité,
comme de l'amour. 

Ce dont l’Homme a le plus besoin dans la vie, c'est de la psychologie, de la psychologie
réelle, c'est-à-dire de la Volonté et de l’Intelligence en pulsation constante en lui et qui
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travaillent en lui pour l'élever au-delà de la dualité dont il est, dans certains cas, victime…
Et un jour vous comprendrez ce que je veux dire. Et l’orgueilleux viendra et il dira : “c’est
facile d’embobiner des gens simples”. Je dirais à l’orgueilleux : “viens chez moi et je te
débobinerai” (rires du public).

RG : La création a-t-elle un but ?

BdM : La création, c’est un processus d'évolution cosmique. Et demander si elle a un but,
c’est demander s'il y a une raison pour la création. Demander quelque chose, c’est chercher
à comprendre. Lorsque l’Homme sera dans la vision des choses, dans la vision du
processus, dans la compréhension des Lois, dans la vision parfaite de toute cette évolution
des choses, il verra que la création a de l’Intelligence, a de la Volonté, a de l'Amour, qu’il y
a de ces trois principes dans la création et qu'il y a aussi d'autres principes qui ne sont pas
encore manifestés. 

La création, ça fait partie de la vie, ça fait partie du mouvement de la vie, ça fait partie de
l'Intelligence de la vie, de la volonté de la vie, de l'amour de la vie… Mais l’ésotérisme au
féminin, (rires du public) ça fait rire, tu comprends toi ? Mais vas-y, explique au public…

RG : Bernard, qu’est-ce que…

BdM : Tu ne veux pas ?

RG : Je pense que Marc nous fait déjà un signe dans le coin là-bas, l’Homme en noir…
C’est près de 11 heures ! Je pense qu’on se revoit dans un mois, Bernard.

BdM : Oui, oui, mais veux-tu finir l’affaire de l’ésotérisme au féminin ? (rires du public).
Est-ce qu’on a parlé à l’université de Montréal de l’ésotérisme au féminin... O.K. J’ai la
réponse. Je vais vous dire une chose. C’est par les femmes dans le monde entier que le
courant de l’énergie passera, ça fait plaisir aux femmes ? C’est par les femmes que
l’énergie… Et regardez les sociétés ésotériques, les groupes ésotériques, il y a plus de
femmes que d’hommes... FIN.

684



Fusionné ou possédé BdM-RG # 29A et 29B (Novembre 1981)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

29A - FUSIONNÉ OU POSSÉDÉ
(Version intégrale)

Richard Glenn (RG) : Il ne fait pas de théâtre. C’est un bonhomme qui en 1969 vivait
comme tout le monde, avait suivi des études comme tout le monde. Puis un beau jour, il a
été frappé par ce qu’il a appelé lui-même le supramental. Ça veut dire qu’à partir de là, il
n’était pas malade mental, mais il a entendu une voix qui lui a parlé, et ça l’a habitué
graduellement à rester “tuné” sur cette communication qu’il avait avec des Intelligences
parfaites. 

Quand Bernard de Montréal parle d’un sujet – je l’ai présenté devant des physiciens,
devant des médecins, devant des archéologues, devant toutes sortes de scientifiques qui ont
des fonctions bien précises – et à chaque fois, Bernard parle avec les termes de ces gens-là,
comme s’il avait connu ça, comme s’il avait étudié ça parfaitement. 

C’est un phénomène, mais ce qui est phénoménal en lui, ce n’est pas justement le côté
théâtral. Ce soir, on va aborder très directement ce qui le touche lui, de près… Il n’aime
pas qu’on parle de lui. Mais ce soir, je le mets selon mon habitude, au pied du mur, parce
que c’est bien beau d’entendre des voix qui lui donnent des informations précises, c’est qui
ces voix-là ? 

On pourrait parler que c’est Ahriman le seigneur des Ténèbres – qu’on l’appelle Satan-
Lucifer-Belzébuth – qui communique avec lui. Ça pourrait être aussi son imagination fertile
qui fait qu’à un moment donné, un gars… Et puis, il y en a à la Maison Grise, l’Université
Grise de l’Est, qui est remplie de ces gars-là qui entendent des voix, puis ils ont toujours
raison dans ce qu’ils disent, parce qu’à un moment donné ils se construisent
psychologiquement de façon précise et rationnelle toutes sortes d’arguments, ce qui fait
qu’ils ne peuvent plus se contredire à un moment donné. 

Alors, Bernard de Montréal serait-il victime de sa propre imagination très créative ? Alors
ça promet d’être raide. J’essaierai d’être à votre place, puis de lui poser les questions que
vous auriez pu lui poser. De toute façon, si j’en oublie, à la deuxième partie de la soirée, eh
bien, vous écrirez vos questions sur des papiers, puis je les lui transmettrai. Bon, alors
bonne soirée tout le monde ! 

Maintenant, Bernard de Montréal. Bernard de Montréal que l’on rencontre depuis
maintenant quatre, cinq ans, en conférence ou en symposium de fin de semaine, nous dit
être en communication, fusionné avec le supramental. Fusionné, en chimie ça veut dire que
les deux ne font qu’un, parce qu’il y a fusion. C’est par le Feu. Vous nous parlez de
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l’Initiation solaire qui est évidemment une manifestation du Feu, de la Lumière. 

Alors, Bernard de Montréal, je me pose trois questions : Fusionné ou possédé par des
esprits qui pourraient vous faire dire ou faire faire ce qu’ils veulent en dehors de votre libre
arbitre, puisque vous dites ne plus en avoir, ne plus penser non plus. Fusionné ou possédé ?
Ou alors fusionné ou imaginatif ? 

À un moment donné, l’imagination créative vous a fait penser des choses, conclure des
choses, et un beau jour, ça devient une vérité pour vous, rationnelle, rationalisée, comme
diraient les psychologues. Ce qui fait qu’aujourd’hui, vous ne pouvez plus vous tromper ni
vous contredire, et tout ce que vous amenez fait partie d’un développement très intelligent
et n’a rien à voir avec la présence d’esprits invisibles. 

Bernard de Montréal (BdM) : Alors, le sujet de la fusion ou de la possession, c'est un
sujet très important pour l’Homme, c’est aussi un sujet extrêmement intéressant, c’est un
sujet qui est très simple, mais qui peut apparaître très complexe lorsqu’on est en dehors du
sujet. 

Pour comprendre la différence entre ce que vous appelez la possession et la fusion, il faut
d’abord établir la différence entre les deux. Établir la différence, dans ce sens que
l’Intelligence qui est le seul outil de l’Homme, doit être capable d’expliquer la différence. Si
on n’est pas capable d’expliquer la différence entre deux phénomènes, on est prisonnier
d’un phénomène ou de l’autre. 

Si on peut expliquer la différence ou les Lois phénoménologiques de l’Esprit concernant un
phénomène quelconque, à ce moment-là on peut tirer au clair le réel, de l’imagination, et on
peut tirer au clair le réel de l’impression, on peut tirer au clair la puissance du réel sur
l’intelligence de l’Homme. 

La différence fondamentale entre la possession et la fusion, c’est que dans le cas de la
fusion, c’est l’âme qui est régie par ce qu’on appelle l’ajusteur de pensée.  Tous les
Hommes ont un ajusteur de pensée. La preuve c’est que tous les Hommes pensent. Mais
tous les Hommes n’ont pas encore percé le voile du phénomène de la pensée, de sorte que
les Hommes ne sont pas conscients de leur ajusteur de pensée. 

Si les Hommes étaient conscients de leur ajusteur de pensée, ils verraient, réaliseraient, que
leur intelligence – même leur intelligence de tous les jours – est directement le produit
créatif de leur intelligence. Autrement dit dans des termes plus simples, il y a toujours un
penseur derrière celui qui pense. 

D’ailleurs c’est la fondation même de la pensée occulte ou ésotérique, et c’est la fondation
même aussi de la pensée chrétienne, on dit toujours par exemple dans le cas de la pensée
chrétienne ou de la pensée religieuse, ou occidentale, ou du Moyen Orient, ou orientale, on
dit toujours que l’Homme a en lui un ange gardien. Ce sont des termes plus simplistes, mais
qui révèlent quand même la présence dans l’Homme d’une intelligence qui veille à son
évolution. 
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Mais l’Homme ne connaît pas les mondes invisibles parce que l’Homme n’a pas accès aux
mondes invisibles, et lorsqu’on n’a pas accès à quelque chose, on ne peut pas le connaître
parce qu’on n’a pas les moyens de pénétrer dans ce quelque chose. Si l’Homme avait accès
aux mondes invisibles, comme il a accès au monde matériel, il verrait que dans les mondes
invisibles, il y a des gouvernements, il y a des civilisations, il y a des hiérarchies, et il verrait
aussi qu’il y a au-dessus des hiérarchies gouvernementales, des hiérarchies coordonnatrices.

Autrement dit il y a des Intelligences qui coordonnent les activités des gouvernements
invisibles, qui coordonnent les activités des gouvernements matériels physiques. Mais
l’Homme n’a pas accès à ces mondes parce que l’Homme n’est pas encore dans sa pleine
évolution. Et comme l’Homme est encore sous l’influence de l’impression de sa pensée
subjective, il ne peut pas absorber l’énergie de l’Intelligence supramentale. Et
automatiquement, il en est exclu sur le plan du pouvoir de l’Intelligence, mais il n’en est pas
exclu sur le plan de l’action de l’Intelligence. 

Si l’Homme était inclus dans l’action du pouvoir de l’Intelligence des forces qui
coordonnent les activités au-dessus des gouvernements invisibles, à ce moment-là l’Homme
serait en communication mentale et télépathique avec les Intelligences ou l’Intelligence, ou
le principe de l’Intelligence qui régit l’évolution des Univers. Mais ceci ne nous clarifie pas
sur le problème de la possession. 

La possession, c’est un phénomène personnel, ce n’est pas un phénomène cosmique. La
possession, c’est l’empire d’un esprit sur l’Esprit de l’Homme. La fusion, c’est l’unité,
“l’uniticité” de l’Intelligence, du principe de l’Intelligence avec l’âme de l’Homme. Tous
les Hommes au cours de l’évolution devront un jour fusionner, être UN au niveau de l’âme
avec le principe de l’Intelligence, le principe de la Volonté et le principe de l’Amour. 

Dans le cas de la possession, l’individu au niveau de son esprit personnel, de ses pensées
personnelles, de son imagination personnelle – qui fait partie de la qualité de la pensée
personnelle – est sous l’empire d’une autre intelligence, d’un autre esprit qui fait partie d’un
monde invisible qu’on appelle dans le jargon ésotérique, le monde de l’astral ou le monde
des esprits. 

Et un Homme qui est sous l’empire ou qui vit sous l’empire de la possession, vit la même
angoisse qu’un Homme qui vit l’expérience de la fusion dans ses tout débuts. Parce que
lorsque l’Homme dans sa condition existentielle, dans la condition qui lui permet de vivre
l’expérience du libre arbitre jusqu’au jour où il puisse être libre, cet Homme a besoin de se
croire libre en pensée. Il a besoin de vivre son libre arbitre, l’illusion de son libre arbitre,
jusqu’au jour où il puisse entrer dans la fusion de son intelligence avec l’Intelligence du
supramental. 

Mais un Homme qui est sous l’empire d’une intelligence dans le monde de l’astral, dans le
monde des esprits, ne peut pas vivre cette expérience d’une façon continue, c’est-à-dire qu’il
est obligé de vivre la possession, l’illusion de la possession, la forme de la possession, ce
qui lui est imposé par l’autre esprit dont il est l’esclave ou dont il est le prisonnier. Il est
obligé de vivre cette possession jusqu’au jour où il puisse, soit la détruire ou être détruit par
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elle. 

La possession est l’emprise d’un esprit, non pas d’un principe, mais d’un esprit sur l’Esprit
de l’Homme. Et un Homme qui est moindrement faible en volonté succombe à la
possession. Et dans toute forme de possession, surtout si cette possession va jusque dans
l’expérience des rites de la magie noire, il vient un moment dans la vie de l’Homme ou cet
Homme ne peut plus contrôler sa vie, c’est-à-dire qu’il ne peut plus vivre de sa vie, c’est-à-
dire qu’il ne peut plus assumer sur le plan matériel une responsabilité psychologique dans
ses actions. 

Et s’il ne peut plus ou s’il arrive un jour à ne plus pouvoir assumer de responsabilités
psychologiques dans ses actions, à cause de la puissance vibratoire de cet esprit sur le sien,
il est automatiquement dominé par cet esprit. Et un jour, cet esprit l’amènera à la destruction
parce qu’un esprit qui domine un Homme est automatiquement un esprit retardataire. 

C’est contre les Lois de l’Ordre, c’est contre les Lois de la Beauté, c’est contre les Lois de
l’Amour, c’est contre les Lois de l’Intelligence, c’est contre les Lois de la Volonté, c’est
contre les Lois Cosmiques, de contrôler un Homme. 

Si les Forces cosmiques, si les Forces qui coordonnent l’évolution des gouvernements
invisibles et l’évolution par ricochet des gouvernements ou de l’évolution matérielle, si ces
Forces fusionnent avec un Homme, il est évident que dans l’expérience du choc vibratoire,
cet Homme vit une période où il ne sait pas ce qui lui tombe sur la tête. C’est normal. 

Mais si ces Forces sont de la Lumière, si ces Forces représentent le Principe de
l’Intelligence sur une planète, si ces Forces sont réelles, si ces Forces n’agissent pas pour le
bien être de l’individu, mais pour l’évolution de l’Humanité, à ce moment-là les Forces sont
cosmiques. Et éventuellement lorsque les principes de l’Homme, le corps émotionnel, le
corps mental, le corps vital, lorsque ces principes seront harmonisés, balancés après le choc,
l’Homme se réalise automatiquement dans une autre perspective, il se voit dans une autre
condition, il se voit sous une autre condition et comprend tout.

Il comprend tout parce qu’il n’a rien à comprendre sur le plan subjectif, autrement dit il n’a
plus à penser. Et lorsque l’Homme n’a plus à penser, qu’il n’est plus capable de penser et
qu’il est en syntonicité mentale avec les Forces créatives qui dirigent l’évolution, son état
mental, son état émotionnel, son état vital correspond de plus en plus à une harmonie
intrinsèque entre ces Forces et lui-même. 

Et lorsqu’il y a harmonie entre ces Forces et lui-même – ce qui est le résultat de l’Initiation
solaire – éventuellement cet Homme est libre. Il n’a plus de libre arbitre à cause de la fusion
entre l’âme et la Source créative, il y a une unité totale, une unicité totale, l’Homme n’a plus
besoin de libre arbitre, tout ce dont il a besoin, c’est d’être libre. 

Il y a une différence fondamentale entre être libre et avoir un libre arbitre. Avoir un libre
arbitre fait partie de l’exploitation psychologique de la pensée humaine pour l’évolution de
son émotionnel et de son mental inférieur, pendant que l’Homme est encore aux prises avec
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les forces planétaires. 

Lorsque l’Homme n’est plus influencé par les forces planétaires, lorsqu’il n’a plus la
capacité de penser parce qu’il est dans un autre cycle d’évolution, lorsque son émotionnel
n’a plus d’influence sur son mental et que son mental ne peut plus soulever d’émotions, à ce
moment-là l’Homme est libre parce qu’il n’est plus sous l’emprise des forces planétaires. Il
travaille, il vit totalement à l’intérieur d’une vibration d’un rayon qu’on appelle un Rayon
Cosmique. 

Et toute question concernant la possession, toute question personnelle concernant la
possession ne vient pas à son esprit, parce qu’il ne peut plus penser. Et s’il ne peut plus
penser, à ce moment-là il est bien parce qu’à ce moment-là, il ne peut plus se casser la tête.
Autrement dit il ne peut plus vivre, il ne peut plus subir l’imposition sur son mental
inférieur de la crise d’identité psychologique de l’Homme, autrement dit de sa condition
existentielle de l’Homme qui fait qu’il cherche constamment à comprendre d’où il vient, où
il va, et où il en est. 

Alors à ce moment-là, l’Homme poursuit son activité créative selon le degré du rapport de
cette vibration avec son mental supérieur. Et selon l’énergie qu’il reçoit, et selon la Lumière
de cette énergie et l’Intelligence qui est dans cette Lumière, il continue sur le plan matériel à
élucider les problèmes fondamentaux qui existent entre l’Humanité ancienne et l’Humanité
de demain, parce que c’est justement dans ce but que la fusion existe.

Un Homme ne peut pas être fusionné sans faire quelque chose dans le monde où il est
fusionné. Un Homme qui est fusionné ne peut pas travailler pour lui-même parce qu’il n’est
pas intéressé à travailler pour lui-même, parce qu’il est au-delà de l’illusion de la condition
qui donne à lui-même une certaine qualité personnelle.

Dans le cas de la possession, que ce soit une possession spirituelle religieuse, fanatique, ou
que ce soit une possession occulte politique, comme dans le cas de Hitler, la possession
cherche toujours à donner à celui qui en est affecté une qualité de supériorité. Et celui qui
vit la possession est automatiquement obligé d’assumer sur le plan psychologique une
valeur quelconque, soit qu’il a la vérité ou qu’il est dans le faux. 

Mais on ne présente jamais à un Homme qu’il est dans le faux, sans cela il ne pourrait rien
faire, alors dans le cas de la possession, on lui présente qu’il est dans la vérité. Et un des
indices fondamentaux de tous ceux qui vivent ou qui sont impliqués karmiquement dans la
possession, c’est qu’ils ont la vérité. 

Et j’ai déjà dit que la vérité fait partie de la dualité du vrai et du faux, et que la dualité du
vrai et du faux fait partie de la constitution psychologique du mental inférieur de l’Homme,
et que l’Homme, tant qu’il est prisonnier du vrai et du faux, ne peut pas savoir parce que le
savoir sous-tend le vrai et le faux. Et le vrai et le faux ne sont simplement que la condition
spirituelle, mentale, émotionnelle de son évolution particulière, de son involution, qui
l’amène au cours des âges à connaître d’autres expériences pour se rapprocher de plus en
plus du plan de l’âme. 
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Et lorsque l’Homme est arrivé au plan de l’âme, il n’est plus intéressé au vrai ou au faux, il
n’est plus intéressé à la vérité ou au mensonge puisqu’il est totalement synthétique dans son
mental. Et la seule chose qui coïncide alors avec sa réalité psychologique, c’est la
pénétration, le mouvement de cette énergie dans son mental. 

Que vous souleviez cette question pour élucider le problème de la possession ou de la
fusion, c’est extrêmement important et beaucoup plus important que vous ne pouvez vous
l’imaginer. Beaucoup plus important parce qu’il est su que dans les générations qui
viennent, dans les siècles qui viennent, le cosmique descend sur la Terre. 

Et lorsque le cosmique descend sur la Terre, c’est-à-dire que lorsque les gouvernements,
ceux qui coordonnent les activités des gouvernements mondiaux ou intermondiaux, lorsque
ces Forces intelligentes en principe descendent sur une planète, qu’est ce qui se produit ? Le
cerveau de l’Homme est changé en vibration, il se produit dans l’Homme une mutation. 

Et les Hommes vivront la mutation, d’ailleurs de plus en plus d’Hommes dans le monde
vivent la mutation, et il est très important aux Hommes qui vivent ou qui vivront la
mutation, qui vivront ce choc vibratoire du principe de l’Intelligence sur leur mental pour
élever la vibration de leur mental, il est très important pour ces Hommes de savoir qu'est-ce
qui se passe dans leur Esprit. 

Et il n’y a aucune façon à l’Homme de savoir ce qui se passe dans son Esprit. Aucun
Homme ne peut, lorsqu’il est soit dans le choc de la fusion ou qu’il est dans l’apprentissage
vers la possession, aucun Homme ne peut jurer que les forces qui ont sur son mental une
emprise sont bonnes ou mauvaises. C’est le temps qui le détermine. 

Et le temps est justement très important, parce que le temps coïncide avec une période qui
éclairera l’Homme sur ses rapports avec lui-même et sur ses rapports avec les autres
Hommes. Et si un Homme, parce que l’Homme possède tout de même une conscience,
même si elle est très petite il possède tout de même une conscience, l’Homme possède tout
de même une âme, et si l’Homme possède une âme évoluée, il y aura en lui quelque part
dans son acheminement une prise de conscience, et une réalisation que l’Intelligence qui est
en fusion avec lui ou qui le possède doit coïncider avec ce que lui ressent. De là, le
développement chez l’Homme de la Volonté. 

Un Homme dans le choc de la possession ou dans le choc de la fusion ne sait pas ce qui se
passe, parce que dans le choc de la fusion, tout est instantané. Dans le choc de la possession,
le phénomène est particulièrement différent parce qu’une possession, ça se fait petit à petit.
Une possession peut commencer chez un Homme quand il est très jeune et petit à petit, il
perd sa volonté, il perd sa volonté, il perd sa volonté. 

Et un jour, surtout s’il a tendance selon son caractère, son tempérament, à aller vers
l’occulte ou vers l’ésotérisme où il reçoit des vibrations supérieures qui changent et qui
ouvrent son mental, éventuellement cette possession deviendra de plus en plus forte.

Et si vous regardez les cas de possession dans la vie, vous verrez que les Hommes qui ont
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été possédés ont été possédés petit à petit, qu’ils avaient petit à petit de plus grandes
sensibilités, ainsi de suite. Mais la fusion, ce n’est pas la même chose. La fusion, c’est un
instantané. Dans le cas de la fusion, un Homme peut être dans n’importe quelle station de la
vie, il peut être politicien, il peut être ingénieur, il peut être professeur, il peut être n’importe
quoi, et lorsque la fusion vient, elle détruit toute la fondation de sa psychologie pour lui
transposer, pour lui imposer une autre psychologie qui est une psychologie supramentale,
une psychologie qui est cosmique. 

Autrement dit l’Homme qui est fusionné n’a pas de choix, mais l’Homme qui est possédé a
un choix. Et l’Homme qui est possédé selon l’arbitration de son intelligence, selon la qualité
de son âme, selon l’évolution de son âme, selon sa volonté, pourra un jour voir, réaliser, si
l’Intelligence qui lui parle des autres plans qui lui sont invisibles, si l’Intelligence est
intelligente. Et si l’Intelligence est intelligente, il travaillera avec elle. Et si l’Intelligence
n’est pas intelligente et qu’il ne peut pas la détruire en lui, il souffrira la possession parce
qu’il n’aura pas la volonté. 

RG : Quand on pense à la possession, on pense presque toujours à quelque chose de
négatif, de péjoratif. Ste Thérèse de l’enfant Jésus qui est capable de survivre sans manger,
le St Curé d’Ars qui lévite par possession ou d’autres qui subissent des possessions, dirons-
nous, du bien… Comment les interpréter dans ce que vous dites ? 

BdM : Il y a dans l’Église, surtout l’Église occidentale, l’Église de Rome, il y a eu un très
grand nombre de phénomènes, et les gens qui ont vécu des phénomènes extraordinaires, des
phénomènes où leur corps vital a été réellement employé par des forces spirituelles…
Quand je dis des forces spirituelles dans mon langage, ce sont des forces qui sont dans
l’astral, que ce soit le bas astral ou le haut astral, ce sont des forces spirituelles. Les
hiérarchies qui contrôlent, qui coordonnent les activités des gouvernements invisibles ne
sont pas des forces spirituelles, ce sont des Intelligences qui font partie de l’Intelligence
cosmique. 

Mais le mot spirituel, le concept spirituel, c’est un concept qui un jour n’existera plus dans
le mental de l’Humanité, parce que l’Homme aura dépassé cette condition d’existence
psychologique. Mais tant que l’Homme est encore lié et qu’il a encore besoin de la religion
dans toutes ses formes, le concept spirituel existe, et dans ce concept spirituel, l’Homme
doit réaliser que dans les mondes spirituels, il y a des forces qui cherchent à retarder
l’évolution, comme il y a des forces qui cherchent à aider l’évolution. 

Et lorsqu’un Homme est en contact avec des forces qui cherchent à aider l’évolution, qui
cherchent à donner à l’Homme un aperçu du pouvoir de la Lumière, qui cherchent à donner
à l’Homme un aperçu de la réalité qui transcende les murs de l’espace-temps, qui cherchent
à donner à l’Homme une vision psychologique de quelque chose qui est au-delà des murs de
la mort, ces forces spirituelles aident à l’évolution de l’Humanité. Et lorsque des Hommes
sur le plan humain, sur le plan matériel, servent ces forces, comme dans le cas de Ste
Thérèse et d’autres, à ce moment-là vous avez un phénomène qui est bénéfique à l’évolution
spirituelle de l’Humanité. 

Mais un jour, l’Homme, lorsqu’il sera supramental ne pourra plus même servir les forces
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spirituelles parce que, que l’Homme soit possédé par les forces spirituelles ou qu’il soit
possédé par les forces négatives, sataniques, c’est une possession quand même ! Que les
forces sataniques créent la lévitation chez un Homme, c’est une chose, ça peut intéresser les
parapsychologues, mais pour lui, ce n’est pas un cadeau, et que les forces spirituelles créent
la lévitation chez un Homme, c’est la même chose ! 

Et ce n’est que lorsque l’Homme sera dans le supramental, qu’il aura combattu la puissance
de l’Intelligence cosmique et qu’il aura établi un équilibre entre l’Intelligence cosmique et la
sienne, la Volonté cosmique et la sienne, et l’Amour cosmique et le sien, qu’il pourra à ce
moment-là renverser la polarité et ne plus jamais être influencé par les forces possessives,
spirituelles négatives ou spirituelles positives, et c’est à ce moment-là que l’Homme se
servira des forces de l’âme, de son âme, et qu’il mettra l’âme à son service. 

Tant qu’un Homme est influencé, que ce soit sur le plan matériel ou que ce soit dans les
mondes spirituels, cet Homme n’est pas libre ! Il peut être très spiritualisé dans son
expérience, comme il peut être très fanatisé dans son expérience. Mais il n’est pas libre
parce qu’il n’a pas l’Intelligence de ce qu’il est, il n’a pas la Volonté de ce qu’il est et il n’a
pas l’Amour de ce qu’il peut ! Et l’Amour de ce qu’il peut, il ne peut pas le réaliser sur le
plan matériel, parce que l’Amour c’est un principe universel qui ne peut se constituer en
réalité créative que dans l’éthérique.

Mais sur le plan matériel l’Homme a le pouvoir de se servir de la Volonté, de l’Intelligence,
pour transmuter atomiquement ces principes pour pouvoir éventuellement entrer dans
l’éther, pour pouvoir ensuite vivre de la Trinité de l’Amour, de l’Intelligence de la Volonté,
pour créer et constituer sur le plan matériel éthérique de la planète une égalité de civilisation
et de science parfaite avec ce que vous appelez les “extraterrestres”. 

Mais dans le cas de la possession – et je souligne dans le cas de la possession, qu’elle soit
spirituelle positive ou qu’elle soit spirituelle négative – la possession empêche l’Homme
d’être, de se servir de sa volonté. Autrement dit son Esprit est au service des forces
spirituelles positives ou négatives, et automatiquement son intelligence est affaiblie, parce
que les forces spirituelles qui le possèderont lui feront croire ce qu’elles doivent pour
maintenir un équilibre entre son comportement et la société dans laquelle il vit. Alors s’il est
en contact avec des forces spirituelles positives, on lui dira que c’est le Christ ! S’il est en
contact avec les forces sataniques, on lui dira que c’est le Christ ! 

Et s’il doit lui, savoir si le Christ qu’on lui présente dans son esprit est le Christ qu’il
connaît par amour ou le Christ qu’il connaît par mensonge, il n’y a seulement qu’une façon
pour l’Homme de le découvrir, et c’est par la souffrance. La souffrance veut dire ceci : la
souffrance veut dire le combat total, complet, entre son intelligence et l’intelligence qui est
en lui. 

Et si l’Homme combat jusqu’au bout l’intelligence qui est en lui, autrement dit si l’Homme
en arrive à détruire les formes dont se sert cette intelligence, son Intelligence grandira, sa
Volonté grandira, et éventuellement il se servira de ces énergies pour le bénéfice de
l’évolution, et non pour le bénéfice de son ego ou sous la directive d’Intelligences dans le
monde des esprits. 
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RG : Il semblerait qu’il existe un code dans les cas de possessions, que ce soit Padre Pio
qui présente graduellement les stigmates du Christ, les clous… Les marques marquées dans
ses mains et dans son côté, apparaissent sur son corps graduellement, et finalement, ça
devient très évident. C’est à peu près les mêmes manifestations sur le physique que d’autres
qui subissent des possessions d’esprits négatifs. 

Mais justement le code, j’aimerais qu’on en parle, parce que le code des esprits négatifs ne
sera jamais le même que celui des esprits positifs. Jamais l’esprit du mal n’utilisera l’eau
bénite, les codes de stigmates, les choses qu’on utilise sur le plan positif. IIs ont chacun leur
langage et on peut les détecter déjà là ? 

BdM : Oui. La psychologie des esprits du mal et la psychologie des esprits du bien, si vous
voulez, est totalement différente parce que… Je vais expliquer quelque chose : vous parlez
de l’eau bénite, du code… Si jamais vous avez l’occasion de vous dédoubler et de visiter le
monde des esprits, et que vous avez l’occasion d’y aller seul, c’est-à-dire d’y aller sans être
accompagné, sans qu’on vous amène où l’on veut, mais que vous ayez la capacité d’aller où
vous voulez dans le monde invisible, vous découvrirez deux choses.

D’abord, qu’il n’y a aucune différence entre le monde invisible et le monde matériel, et
deuxièmement, que l’Homme qui peut aller à volonté dans les mondes invisibles a la
capacité de voir jusqu’à quel point le monde invisible spirituel est condamné au mensonge.
Et quand je dis que le monde invisible et spirituel est condamné au mensonge, je le dis
d’une façon absolue. Je le dis d’une façon absolue dans ce sens que s’il y avait quelqu’un
dans la salle ici qui avait contact avec le monde spirituel, je serais capable de forcer l’esprit
en lui à démontrer son jeu. 

Je serais capable de forcer l’esprit en lui à avouer à l’Homme sur la Terre, que la Lumière
est vécue parfaitement dans l’Homme seulement lorsqu’il est en fusion. Et lorsque
l’Homme est dans le monde des esprits, il n’a pas accès à la fusion. Autrement dit ce que je
veux dire, c’est que l’Homme en fusion et les Hommes de demain qui vivront la fusion ne
pourront plus être assujettis au mensonge – soit volontaire des forces spirituelles négatives,
ou soit de service des forces spirituelles positives – parce que l’Homme de demain ne
pourra plus croire parce qu’il aura sa propre Intelligence.

Et lorsque l’Homme de demain ne pourra plus croire parce qu’il n’aura plus la capacité de
penser – parce qu’il faut penser pour croire – lorsque l’Homme de demain n’aura plus la
faculté de penser et qu’il ne pourra plus croire, il sera automatiquement dans le
rayonnement de l’Intelligence, du principe de l’Intelligence. 

Et à partir de ce principe il pourra regarder tout, sur le plan matériel, comme sur le plan du
monde des esprits, et voir à travers, parce que l’Homme un jour doit être maître de la vie et
l’Homme un jour doit être maître de lui-même, et l’Homme un jour doit être maître de
l’énergie de l’âme pour se servir de l’énergie de l’âme pour créer une nouvelle civilisation
dans l’éthérique. 
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On n’a pas commencé encore à parler de l’Homme, on n’a pas commencé encore à faire
comprendre à l’Homme jusqu’à quel point l’Homme de demain sera totalement différent de
l’Homme d’aujourd’hui. On n’a pas commencé à faire comprendre à l’Homme que le
monde des esprits spirituels positifs ou spirituels négatifs est un monde qui est prisonnier du
temps, et qui doit un jour ou l’autre revenir dans la matière, soit sur la planète Terre ou dans
une autre galaxie pour l’évolution. 

Parce qu’on n’a pas expliqué à l’Homme, ni dans les textes occultes ni dans les textes
ésotériques, et ni dans la fermentation cachée ésotérique des différentes religions, on n’a pas
enseigné à l’Homme le Réel parce que le Réel ne s’enseigne pas. Autrement dit l’Homme
n’a pas encore reçu d’instruction mondiale concernant la nature des gouvernements
invisibles et des vies, et des mondes invisibles. 

De sorte que l’Homme a été enseigné pendant des siècles de temps, et le temps vient bientôt
où l’Homme ne pourra plus être enseigné parce que l’Homme ne pourra plus croire ! Pour
que l’Homme soit enseigné, il faut qu’il ait la capacité de croire. Mais qui, quoi, va enlever
à l’Homme la capacité de penser et de croire ? Ce n’est pas l’Homme ! Ce sont les Forces
cosmiques, autrement dit le nouveau cycle. Et lorsque l’Homme aura perdu la capacité
d’être enseigné, il aura perdu la capacité de croire, et automatiquement il aura perdu la
capacité d’être possédé par des Intelligences dans un monde ou dans l’autre.

Et à ce moment-là l’Homme vivra alors une vie parfaite parce qu’il y aura équilibre entre
son Intelligence et l’Intelligence cosmique, sa Volonté et la Volonté cosmique, et l'Amour
Cosmique et son Amour Réel.

Et à ce moment-là, l’Homme entrera dans une autre vie et selon la programmation de son
évolution vers l’éthérique, il travaillera sur des plans qui aujourd’hui sont totalement
inconcevables à l’Homme cartésien qui pense. Alors, que vous me demandiez de définir la
différence entre la possession et la fusion, c’est une question extrêmement importante,
d’ailleurs c’est peut-être la question la plus importante que vous m’ayez demandée
jusqu’ici. 

Que vous me le demandiez à moi-même, c’est une bonne chose parce que celui qui risque le
plus sa vie mentale sous l’influence directive d’une Intelligence extrêmement puissante,
c’est moi-même, mais celui qui est dans une position extrêmement précise pour expliquer le
phénomène de la possession et de la fusion, c’est encore le même Homme parce que je n’ai
en moi-même aucune capacité de réfléchir.

Et comme je n’ai aucune capacité de réfléchir, je transpose sur le public le poids
psychologique de la question, c’est-à-dire que ce n’est pas avec moi que demeure le poids
de la question, mais il est transposé sur le public, parce qu’un jour le public devra vivre
cette même question. 

Et il y a des individus dans le public qui devront vivre cette même question, et déjà il leur
aura été répondu par quelqu’un qui aura vécu le même phénomène. Alors la possession
implique deux choses, elle implique que l’Homme pense et qu’il croit. Et elle implique deux
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autres choses, que l’Homme perde petit à petit sa volonté, et elle implique une autre chose,
que l’Homme soit au service de quelqu’un. 

Dans le cas de la fusion, l’Homme n’est au service de personne. L’Homme crée. 

Et être au service – et je le dis à ceux qui sont dans les écoles ésotériques dans le monde –
lorsque l’Homme comprendra le mystère de l'Intelligence solaire, il comprendra que tous les
enseignements qui ont été donnés par le passé par les maîtres, étaient des enseignements de
service parce que devait se développer dans l’Homme l’amour spirituel ! 

Mais lorsque l’Homme aura compris, que l’Homme aura pénétré dans les dimensions
supramentales de son existence et qu’il aura réalisé le principe de l’Intelligence cosmique
sur son mental inférieur, il verra que demain, au cours de la sixième race, au cours de la
septième race, au cours de l’évolution Jupitérienne, il verra que lorsque l’Homme sera en
évolution dans le Cosmos, que lorsque l’Homme travaillera en tant que scientiste avec
d’autres gouvernements, lorsque l’Homme recevra des ordres précis concernant les activités
de ces gouvernements invisibles sur la planète Terre, il verra que l’Homme à ce moment-là
ne peut plus être au service.

Il est dans la Volonté créative, dans l’Intelligence créative et il se sert de l’Amour en tant
que principe pour réorganiser sur le plan où il est, la forme qui a été le produit de son
expérience antérieure et qui coïncide avec la programmation cosmique intermondiale de
tous les gouvernements de la galaxie. 

Autrement dit l’Homme aujourd’hui est entre deux étapes, l’Homme aujourd’hui est
prisonnier de la science, l’Homme qui s’éveille commence à sortir de cette prison et
commence à voir un petit peu plus, à sentir un peu plus et l’Homme demain ne pourra plus
penser, parce qu’il devra voir. 

L’Homme ne peut plus se permettre de penser, parce qu’il ne peut plus se permettre d’être
influencé par un autre Homme ou par un esprit qui veut le posséder sur un plan. L’Homme
doit savoir, et savoir veut dire savoir ! Savoir, c’est absolu ! Mais pour l’Homme, de vivre
d’une façon absolue, c’est impossible tant qu’il pense parce que tant qu’il pense, il a de
l’émotion. 

Et s’il a de l’émotion dans ce qu’il pense, il ne peut pas recevoir du cosmique, autrement dit
de ce principe de l’Intelligence, des valeurs vibratoires, autrement dit de l’énergie trop
grande parce qu’elle bouleverserait ses émotions puisqu’il pense ! 

Si je peux vous dire à vous, ou si vous receviez dans votre mental de l’information précise,
éclatante, pour vous faire réellement vibrer, votre émotion serait affectée et vous ne pourriez
plus travailler parce que vous pensez. Si on vous disait : “Richard Glenn, en 1994, il se
produira telle chose dans ta vie”, le choc vibratoire vous influencerait jusqu’en 1994, et
automatiquement, vous ne pourriez pas vivre votre vie normalement. 

Alors pour que vous puissiez recevoir de l’information précise qui soit inéluctable, il faut
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que vous ne puissiez pas penser, et à ce moment-là vous pouvez recevoir n’importe quoi
puisque vous ne pouvez pas penser. Alors vous ne vous faites pas de souci avec ce que vous
recevez, et automatiquement vous pouvez vous servir de ce que vous recevez pour instruire
l’Homme, mais non pour lui enseigner. 

Et instruire l’Homme veut dire ceci : instruire l’Homme veut dire lui parler, comme il doit
être parlé, et non comme on voudrait qu’il soit parlé. Parce que l’Homme, à cause de son
affection, à cause de son ego, de sa spiritualité, à cause de sa recherche de la vérité…
Quelqu’un m’a demandé il y a quelques jours : “qu’est-ce c’est la vérité”... 

J’ai répondu : “la vérité c’est tout ce qu’on aime entendre”. C’est ça la vérité ! Et le
mensonge, c’est l’opposé. 

Mais dans l’Intelligence cosmique, ce n’est pas ce que l’on aime entendre qui nous vient, ou
ce que l’on n’aime pas, ce qui nous vient c’est ce qui nous vient ! Et ce qui nous vient, on
doit le supporter lorsqu’il vient, et pour que nous puissions le supporter sans défaillance,
nous ne pouvons pas penser. Alors ne pas penser, c’est normal lorsque l’Homme est en
fusion, comme c’est normal lorsque l’Homme n’est pas en fusion. 

Mais lorsque l’Homme n’est pas en fusion et qu’il est sous l’influence psychologique d’un
esprit, il doit être suffisamment fort dans sa volonté, suffisamment grand dans sa petite
intelligence pour voir le jeu de l’esprit, ce que j’appelle la forme. Et tant qu’il n’a pas
combattu suffisamment pour pouvoir voir le jeu de l’esprit, pour être aussi fin que l’esprit,
aussi intelligent que l’esprit qui lui parle, l’Homme est en danger. 

Un Homme qui n’est pas aussi intelligent qu’un esprit qui lui parle, il est en danger
d’influence et c’est ça la possession. Et la possession je vais vous dire, on parle de la
possession sur un plan public, sur un plan vaste, mais un jour l’Homme verra, réalisera que
tous les Hommes sont un petit peu possédés, parce que tous les Hommes sont un petit peu
influencés par le monde des esprits.

Je vais faire un test avec la salle. Prenez moi très objectivement. Les choses les plus
importantes dans la vie ne sont pas les plus complexes, il s’agit de savoir une chose pour
qu’elle devienne réelle. 

Si la salle, si les gens dans la salle se demandent dans la tête – ne vous occupez pas de la
profondeur de ma question ou de la psychologie de ma question, seulement de la question –
imaginez-vous qu’en dedans de vous il y a un être et demandez-vous dans la tête : comment
ça va ? Et attendez la réponse mentale comme une pensée. Il y aura une pensée qui viendra,
ça peut dire : ça va bien, ça va mal. Et ensuite, je continuerai avec vous, mais commencez
ceci. 

Demandez-vous : comment ça va ? Et attendez la réponse mentale… 

Maintenant demandez : est-ce vrai que l’Homme pense par lui-même ? 

Il y en a qui auront des réponses, il y en a qui n’auront pas de réponse. 
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Demandez : est-ce possible que l’Homme pense par lui-même ? 

Regardez la réponse mentale. 

Demandez : pourquoi on n’a jamais dit à l’Homme que ce n’était pas lui qui pense ?

Demandez : si l’Intelligence est de l’Homme ou si l’Intelligence passe par l’Homme ? 

Et finalement, demandez : s’il y a quelqu’un qui vous parle ? 

Et demandez : si c’est un être spirituel ou si c’est un ajusteur de pensée ? 

Et demandez dans votre tête : si je peux me tromper, et demandez pourquoi ? (Temps de
silence entre chaque question de BdM). Alors je continue avec Richard… 

RG : J’ai une réflexion. À la question demandée : s‘il y a quelqu’un qui vous parle, si ça
répond oui, c’est qu’il y a quelqu’un qui vous parle, et si ça répond non… Ben, ça répond
pareil ! (rires du public). 

BdM : C’est juste, très juste, très juste ! Et je vais vous expliquer quelque chose d’assez
étrange, je veux faire connaître, comprendre à l’Homme que ce que l’Homme a le plus
besoin dans la vie, c’est la psychologie. Et ma définition de la psychologie, c’est la science
de l’Intelligence, et la science de l’Intelligence ne vient pas d’un jour à l’autre. C’est
quelque chose qui se développe petit à petit, petit à petit, au fur et à mesure que l’Homme
réalise son expérience intérieure. 

C’est pour ça que s’il s’agissait simplement de communiquer avec les Hommes, s’il
s’agissait seulement d’ouvrir le canal mental dans l’Homme, l’Humanité pourrait être
rendue consciente instantanément, mais ce n’est pas le cas ! Les êtres qui sont dans la
Lumière ont beaucoup de difficulté à communiquer avec l’Homme, parce que le mental
inférieur de l’Homme est totalement contaminé par des formes-pensées. Et c’est avec le
temps que ces êtres qui sont en nous, qui font partie de nous, qu’ils réussissent
éventuellement à détruire ces formes-pensées. 

Et le pire, c’est que pendant qu’il y a des êtres qui s’occupent, qui font partie de l’Homme,
qui le suivent depuis très longtemps, il y a aussi des êtres dans le monde de l’astral qui
cherchent à communiquer avec l’Homme, et qui cherchent à posséder son Esprit. Et c’est à
l’Homme seul d’en connaitre la différence, c’est pour cela que la Volonté c’est essentiel. 

Quand je dis que le libre arbitre, c’est une illusion de l’Homme, tout le monde se révolte. Je
comprends parce que c’est révoltant de se dire que l’Homme n’a pas de libre arbitre. Mais si
l’Homme comprenait que, demain, que lorsque son âme sera fusionnée avec sa tête qui est
en lui, et qui est la Source de son intelligence, si l’Homme comprenait que lorsque
l’Homme vit cette unité avec la Trinité de la Volonté, de l’Amour et de l’Intelligence, qu’il
est à ce moment-là libre, et que lorsqu’il est libre, il n’a plus besoin de libre arbitre !
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Mais les philosophes ont fait tellement de “merde” avec le libre arbitre, et les Hommes qui
pensent ont tellement tricoté le libre arbitre, que le libre arbitre est devenu aujourd’hui une
épée de Damoclès sur la tête de tous les Hommes. Et lorsque les Hommes sont sur le point
de réaliser une autre dimension de leur mental, ils ont peur. Pourquoi ? Et avec raison, parce
qu’on leur a tellement parlé de libre arbitre, qu’aussitôt que le type s‘aperçoit que quelqu’un
lui parle dans la tête, il a la crainte d’être possédé, ou il a la crainte de devenir fou, et c’est
normal.

Mais lorsque le temps vient, lorsque le cadran cosmique vient, lorsque c’est le temps à une
évolution, à une race, à une planète d’être transmutée, que le type ait peur ou qu’il n’ait pas
peur, ça ne change rien. Ceux qui ont la force de vivre la transmutation, la mutation, la
vivent ! Et ceux qui n’ont pas la force meurent, un point c’est tout. Et ceux qui vivront la
transmutation ou la mutation, sur le plan du mental, comprendront exactement que lorsque
l’Homme est fusionné, il n’est pas possédé, mais qu’il peut détruire toutes les formes qui
cherchent à le posséder. 

RG : Bernard, il nous reste très peu de temps pour l’autre question que j’avais ce soir, à
savoir les psychologues disent : Bernard de Montréal, il s’illusionne lui-même par son
imagination créative, il s’est construit tout un schéma intelligent de pensées, et finalement,
il ne peut pas faire autrement que de déduire qu’il a raison et qu’il ne se trompe plus. Et ça
se tient psychologiquement parlant ! 

BdM : Oui, oui, je comprends, je comprends les psychologues, ils ont raison. Les
psychologues ont raison de penser de cette façon-là parce que si l’on pense, on est forcé
automatiquement de penser avec un matériel que nous avons dans la tête. Alors vous ne
pouvez pas blâmer le psychologue de penser d’une certaine façon, puisque le psychologue
est lui-même prisonnier du mécanisme de la pensée. 

RG : Et il y en a qui pensent qu’ils sont Napoléon, puis ils le croient réellement et ils
pourraient prouver à tout le monde qu’ils sont Napoléon ! 

BdM : Oui, mais il y aura toujours des gens intelligents pour réaliser qu’ils ne le sont pas
(rires du public). Alors les psychologues ont raison, je les comprends. C’est un problème
extrêmement difficile parce que c’est un problème qui est totalement interne. Mais ce n’est
pas ce que les psychologues pensent de moi qui compte, c’est ce que je dis aux
psychologues (rires du public). 

On ne peut pas entrer dans une autre ère, on ne peut pas entrer dans un nouveau cycle
d’évolution sans être choqué, c’est normal. Et je sympathise avec tous les gens qui sont
choqués parce que je vais choquer tout le monde, il n’y a pas de choix. Je ne peux pas faire
autrement. Aussitôt que j’ouvre ma gueule, je choque le monde, mais je sais très bien que ce
que je dis a du bon sens, non pas parce que ça vous fait plaisir, mais parce que je sais que je
sais. 

Ce que les gens pensent de moi, pour moi c’est sans importance, puisque je ne pense pas.
Mais si les gens cherchent et essaient de découvrir en eux-mêmes un peu de leur propre réel,
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ils verront que leur propre réel n’est pas tellement loin du mien, et qu’avec les années, leur
propre réel se rapprochera du mien. Et ils verront qu’avec les années, ils seront dans le
même réel que moi-même parce que le réel englobe tous les Hommes. Et ça, c’est le prix
que doit payer l’Humanité en tant qu’individu. 

L’Homme de demain devra vivre la mutation du mental parce que tous nos cerveaux seront
ajustés à une autre vibration. Et les Hommes – autant sur l’Atlantide, on est passé du stage
de l’émotion au stage du mental après la destruction de l’Atlantide – autant à la fin du cycle,
l’Homme passera du stage mental au stage supramental. Et à la fin de ce cycle il y aura un
autre stage ! 

Mais le problème avec la science, avec les scientifiques, c’est qu’ils croient qu’ils ont
raison, et un jour les scientifiques découvriront, lorsqu’ils seront dans le supramental, que
tous les Hommes ont raison. Tous les Hommes ont raison ! Mais la raison de tous les
Hommes n’est pas fondée sur la même intelligence, parce que la raison de tous les Hommes
est fondée sur la qualité émotive que chaque Homme possède. 

C’est pourquoi il y a tant de divisons et tant de discussions parmi les Hommes sur un même
sujet, parce que si les Hommes étaient objectifs dans leur mental, ils verraient… Un Homme
qui est objectif dans le mental, qui n’a pas d’émotion dans son mental, peut très très
facilement écouter un autre Homme parler et voir ce que cet autre Homme dit.

Mais qu’est-ce qui nous empêche en tant qu’Homme de voir que tel Homme a raison, tel
Homme a raison, tel Homme a raison, même si sa raison elle est petite, parce que le mental
n’est pas aussi développé… C’est que nous avons tous dans notre mental de l’émotion. Et
c’est notre émotion qui nous empêche d’avoir accès à l’Intelligence pure, parce que
l’Intelligence pure ne peut plus vivre dans l’Homme s’il y a de l’émotion, elle le détruit !
Alors, là où il y a de l’Intelligence pure, il ne peut pas y avoir d’émotion dans cette
Intelligence, et c’est la qualité de l’Homme de demain. C’est normal.

RG : Merci Bernard de Montréal. (Applaudissements). Fin de la première partie.

29B - FUSIONNÉ OU POSSÉDÉ

RG : Je prends une question au hasard ici. D’ailleurs, je les lis toutes, même des fois celles
qui demandent à Bernard quelles sont les sortes de céréales qu’il mange le matin (rires du
public) mais je les lis toutes, en tout cas celles que j’ai le temps de passer. Alors je trouve
que la réponse sur la question : “est-ce qu’il y a quelqu’un qui me parle” n’est pas assez
claire, car que ce soit oui ou non signifie qu’il y a quelqu’un qui me parle. Ben, tiens, c’est
ça, hein !

BdM : Une question ?
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RG : L’esprit avec lequel vous êtes sans doute fusionné me paraît souvent arrogant et
supérieur, êtes-vous infailliblement toujours d’accord avec lui ?

BdM : Le phénomène d’arrogance… Le phénomène d’arrogance, c’est un phénomène qui
est en réalité un phénomène vibratoire, ce n’est pas… Si les gens considèrent que je suis
arrogant, c’est parce qu’ils souffrent d’une certaine sensibilité peut-être même mal placée.
Souvent, l’Intelligence dans sa descente dans l’Homme qui fonctionne comme canal, va
faire vibrer le mental de l’Homme pour créer un choc vibratoire, pour détruire une forme
quelconque, pour sensibiliser l’ego à quelque chose d’autre. 

Les Hommes veulent toujours se faire dorloter. Si tu leur dis quelque chose comme ils le
veulent, si tu leur parles comme ils le veulent, ça leur fait plaisir. Mais aussitôt que tu les
frottes dans le sens contraire du poil, à ce moment-là tu es considéré comme un requin.
D’ailleurs, au cours de la vie c’est comme ça, quand on se laisse frotter dans le sens opposé
du poil, le poil nous raccourcit et la peau se découvre ! (rires du public).

RG : On est bien parti ! Quelle différence y a-t-il entre l’homme et la femme ? En dehors de
la question de peau ! (rires du public).

BdM : C’est une question qui est très vaste la différence entre l’homme et la femme… Mais
je ne veux pas paraître arrogant, mais je veux dire ceci pour ceux qui veulent bien
l’entendre. L’homme découvrira un jour qu’il est la femme, et la femme découvrira qu’elle
est l’homme. Et l’homme et la femme découvriront que ce qu’on appelle un homme et une
femme dans la matière, n’est en fait qu’une accumulation extraordinaire de pensées
accumulées au cours de l’expérience, d’émotions accumulées au cours de l’expérience. 

Autrement dit l’homme est une mémoire, la femme est une mémoire, et ce que l’on
considère le principe mâle sur le plan matériel, comme ce que l’on considère le principe
femelle sur le plan matériel, n’est que la juxtaposition de cette mémoire phénoménale qui
représente le total des réincarnations antérieures vécues dans une incarnation présente pour
le bénéfice des Lois de complémentarité.

RG : Bhakti signifie dévotion, amour, service, alors pouvez-vous nous donner un parallèle
entre Bhakti qui est oriental, le Bhakti yoga etc… Et le supramental ? Servitude et liberté,
qu’en pensez-vous ?

BdM : Le Bhakti fait partie de la Loi philosophique de la spiritualité. Tout ce qui est
oriental, tout ce qui a été donné à l’Homme à partir de l’Orient fait partie de l’échelle
évolutionnaire spirituelle que devait vivre l’Humanité pour que les mœurs de l’Homme se
raffinent, et que l’Homme développe en lui une certaine spiritualité, qui est en fait une
certaine vision de l’au-delà. Et le Bhakti, en tant que principe spirituel philosophique, est
très nécessaire à l’Humanité, parce que s’il n’avait pas été donné ce principe-là à
l’Humanité, l’Homme aujourd’hui serait sans amour dans sa civilisation. 

Lorsque l’Homme entrera dans le nouveau cycle d’évolution, le Bhakti sera enveloppé dans
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une autre forme d’énergie et ne sera plus présenté à l’œil de celui qui vient vers la Lumière,
mais lui sera présenté comme étant une facette de son évolution passée, et au lieu d’être au
service et au lieu d’être dévotionnel, il sera créatif et empereur. 

L’Homme dans l’éther sera empereur parce que l’Homme dans l’éther sera, non plus au
service des forces spirituelles, non plus au service de la mémoire de l’Humanité, mais sera
en relation vibratoire avec l’énergie de l’âme, et il aura pour outil l’énergie de l’âme.

Et lorsqu’un Homme travaille avec l’énergie de l’âme, il n’est plus au service de rien
puisqu’il est créatif, puisqu’il EST. Être au service de quelque chose veut dire augmenter le
karma positif de son évolution. Lorsque le karma positif d’une évolution est terminé,
l’Homme n’est plus au service de rien, parce qu’il n’est plus au service de l’âme. Mais tant
que l’Homme est au service de l’âme, le Bhakti est une haute valeur spirituelle, mais
lorsque l’âme est au service de l’Homme, le Bhakti n’existe plus.

RG : Dans l’une de vos conférences antécédentes, vous avez parlé des singes qui font
croître les forêts par l’intermédiaire de l’éthérique. Les chats ont-ils un rôle similaire ainsi
que le chien, le cheval, le dauphin ?

BdM : Bon, je vais répondre à cette question d’une façon suffisamment vaste parce que
c’est un domaine qui est très vaste. Tous les animaux existent sur la Terre pour permettre
qu’il y ait un équilibre entre le corps émotionnel de l’Homme et la nature. C’est la seule
fonction des animaux. Les animaux remplissent une fonction sur la Terre, pour qu’il y ait
équilibre entre le corps émotionnel de l’Homme et la nature. Lorsque l’Homme sera dans
l’éther, il n’y aura plus d’animaux parce qu’il n’y aura plus de sentiment. 

Alors pourquoi les formes animales ont été condensées et ont pris naissance sur la Terre ?
C’est pour permettre qu’il y ait un équilibre entre l’Homme et la nature. Lorsque l’Homme
sera maître de la nature, il n’aura plus besoin d’animaux, et automatiquement il travaillera à
une autre échelle d’évolution. Autrement dit l’Homme travaillera dans la science pure,
c’est-à-dire qu’il manipulera les énergies de la Lumière pour le bénéfice de formes
hautement convoitées par les hiérarchies qui coordonnent les activités gouvernementales sur
les plans invisibles. 

Ce sera une vie totalement différente et totalement autre, et l’Homme n’aura plus besoin du
support du royaume animal sur la planète parce qu’il sera totalement indépendant de la
planète matérielle. Ceci est un aspect. 

Un autre aspect, c’est que les animaux ont une fonction particulière avec l’Homme. Et cette
fonction est encore inconnue de l’Humanité aujourd’hui, parce que l’Homme n’a pas encore
étudié les Lois de la vibration qui dictent quel type d’animal, ou d’animal culte devrait
apparaître sur une planète. Mais il y a une relation directe entre la forme d’un animal et le
rôle que doit vivre cet animal au sein d’une Humanité qui le domestique. 

Par exemple, le chat, le chien, le cheval, les animaux domestiques, ont une fonction vis-à-
vis de l’Homme qui correspond à la nature même de la vie de l’Homme. Par exemple, il y a
des vaches, il y a des veaux sur la Terre parce que l’Homme vit, mange de la viande.
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Lorsque l’Homme sera sur un autre plan, l’Homme ne mangera pas de la viande, alors ces
animaux n’auront plus de fonction ; même chose pour les abeilles, bien qu’il y ait pour ces
animaux cultes des fonctions très très occultes qui sont liées à leur évolution pré-planétaire,
c’est-à-dire liées à leur évolution totalement éthérique. 

Il faut concevoir que l’Univers est un champ d’énergie, que TOUT EST ÉNERGIE, que ce
que nous connaissons sur le plan matériel n’est qu’une condensation de cette énergie. Alors
si nous parlons des fourmis, si nous parlons des abeilles, si nous parlons des oiseaux, il y a
une fonction ésotérique, autrement dit occulte, autrement dit invisible, liée à ces animaux-là,
à ces formes-là. Et lorsque l’Homme sera capable de se dédoubler et de comprendre les Lois
des formes des mondes invisibles qui sont constituées avant qu’il y ait programmation pour
la densification dans la matière, l’Homme connaîtra les Lois et le pourquoi de ces animaux-
là. 

Mais on ne peut pas dissocier le royaume animal de l’évolution de l’Homme, parce que les
animaux les plus complexes vont aussi vers une évolution supérieure, mais non pas dans le
sens que l’Homme peut le comprendre aujourd’hui. On dit souvent que le minéral va à la
plante, la plante devient animale, l’animal devient Homme et l’Homme devient Surhomme,
ça, c’est vrai dans une certaine perspective. 

Mais lorsque l’Homme est en relation parfaite avec l’Univers, autrement dit qu’il n’est plus
influencé par les planètes et qu’il est libre de se dédoubler, c’est-à-dire de visiter les mondes
invisibles – je ne parle pas des mondes spirituels là – je parle des mondes invisibles, des
Univers parallèles, à ce moment-là l’Homme n’a plus le temps de s’occuper des animaux et
n’est plus intéressé aux animaux, parce que sa science le projette vers la construction
d’Univers totalement neufs ! Et il est obligé, de par la nature de l’Intelligence et de par le
processus créatif extrêmement rapide de l’Intelligence, du principe de l’Intelligence, de
constituer des mondes totalement nouveaux dans lesquels les formes anciennes qui ont servi
à l’évolution d’une Humanité ne servent plus. 

Alors s’il y a des animaux aujourd’hui sur la Terre, ils servent à l’Humanité, mais dans les
temps qui viendront où l’Homme sera en contact avec les mondes parallèles, si l’Homme
veut des animaux, il sera obligé d’en créer des nouveaux. Et ce sera lui qui les créera parce
qu’il aura la capacité de se servir de l’énergie de l’âme et qu’il fera partie de la hiérarchie, et
qu’il connaîtra la Loi des formes et aussi les Lois d’évolution qui sont liées à la forme et à la
régénération de la forme.

RG : Pourriez-vous communiquer avec quelqu’un dans la salle ?

BdM : Ce n’est pas important.

RG : Ce soir, j’ai un neveu qui est perdu dans la ville de Montréal, ça fait deux jours on ne
sait où il est. Il a vingt ans. Son trouble et son imagination sont négatifs, il a développé des
peurs, est resté deux ans dans sa chambre sans sortir. Est-ce que l’on peut travailler sur
son psychisme avec le nôtre ?
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BdM : On peut travailler sur son psychisme au niveau du plan astral, mais ça ne va pas
l’aider au niveau de son intelligence personnelle. Il y a une attitude d’esprit, une sorte
d’imagination spirituelle qui fait que beaucoup de gens vont aider des gens sur les autres
plans. On peut aider les gens sur les autres plans d’autant plus qu’on peut aller sur les autres
plans. 

Mais lorsqu’un Homme entre dans la conscience, il ne peut plus aller sur les autres plans
pour aider les gens sur les autres plans, parce qu’il n’est plus dans l’illusion du service. Et il
comprend à ce moment-là que les gens qui vont aider les gens sur d’autres plans, sont dans
le fond, aux prises avec leurs propres illusions spirituelles. 

L’Homme doit reconnaître, comprendre objectivement que si une personne a des troubles, si
une personne a des difficultés psychologiques, mentales, ainsi de suite, ça fait partie de son
expérience. Et si cette personne-là est amenée, pour une raison ou une autre, à des personnes
qui puissent l’aider d’une façon ou d’une autre, elle viendra à cette personne-là ou à ces
personnes-là. Mais l’Homme a une mauvaise habitude, et ça, c’est la mauvaise habitude de
tous les Hommes sur la Terre, c’est que tout le monde s’inquiète de tout le monde ! 

Et quand les gens, les Hommes vont commencer à comprendre la nécessité de ne pas
s’inquiéter de l’un et de l’autre, à ce moment-là ils vont commencer à comprendre par eux-
mêmes les Lois de leur propre Intelligence, de leur propre Volonté, et ils pourront à ce
moment-là développer suffisamment d’Intelligence et de Volonté pour aider certaines
personnes, mais dans un cadre extrêmement précis, très intelligent qui n’impliquera pas de
perte d’énergie. 

La personne qui est perdue dans la ville – comme il y en a des milliers qui sont perdues dans
les villes – cette personne est en voie d’expérience. Cette personne peut être affectée,
d'accord, par des Intelligences sur le plan astral, mais cette personne doit faire son
expérience. Et si l’âme de cette personne est suffisamment évoluée, elle en
sortira. D’ailleurs, vous aurez des nouvelles d’ici trois semaines…

RG : Si on essaie quelque chose et qu’on ne réussit pas, est-ce le manque de volonté ?

BdM : Si on veut faire quelque chose et qu’on ne le réussit pas, c’est parce que ce n’est pas
le temps. Et on doit comprendre que l’Homme, tant qu’il est planétaire, est affecté par les
planètes, il est assujetti à des interférences. Et même s’il veut faire quelque chose, si ce n’est
pas le temps, ce n’est pas le temps, et il ne peut pas aller contre ça. Il doit apprendre à
attendre. Les gens ne savent pas attendre. Et savoir attendre fait partie de la conscience du
supramental. Et un Homme qui sait attendre aura tout ce qu’il doit avoir. Alors ce n’est pas
un manque de volonté, c’est un manque de compréhension.
 
RG : Depuis que je vous écoute, je vous ai entendu dire de ne plus croire en rien. Je laisse
l’information entrer et sortir, ou du moins, j’essaie de ne pas y réfléchir, alors le mieux à
ces moments-là pour y parvenir, je prie. C’est une forme vous allez dire, mais en ce moment
mes moyens sont limités. Est-ce correct ? Ou si encore je me bloque dans mon évolution ?
Je sais que j’ai une route à suivre et je veux me renforcer.
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BdM : C’est très bien. Si vous priez, c’est parce que vous avez besoin de cette vibration, de
cette forme-là, pour vous soutenir sur le plan spirituel. Éventuellement, si vous passez sur
un plan plus vibrant du mental, vous n’aurez plus à prier. 

D’ailleurs, vous ne pourrez plus prier parce qu’on ne prie plus à ce niveau-là, on
communique. Mais vous faites deux choses qui sont intéressantes, c’est qu’au moins, vous
vous écoutez, et un Homme qui s’écoute intérieurement est un Homme qui déjà grandit, et
même s’il n’a pas la force encore suffisante pour entrer de plain-pied dans le supramental, et
qu’il est obligé de prier, autrement dit de se servir des anciennes formules de l’Humanité
ancienne pour se donner un certain courage, c’est normal.

Mais ce qui est important chez vous, c’est que vous vous écoutiez, que vous regardiez vos
pensées, que vous vous habituiez à entendre parler dans votre tête, au niveau de votre
pensée, et comme ça, votre intelligence grandit. Petit à petit, elle grandit, elle grandit.
Éventuellement elle se développe, et éventuellement elle s’identifie à un autre niveau
d’énergie. Éventuellement le réseau de communication s’intensifie. Éventuellement vous ne
pensez plus, vous communiquez. C’est très bien.

RG : Peut-on dire que croire Bernard de Montréal, c’est être possédé par Bernard de
Montréal ? (rires du public).

BdM : Croire Bernard de Montréal c’est être possédé par l’idée qu’on a de Bernard de
Montréal, oui ! Il ne faut pas croire. On peut se parler. Ne pas croire…

RG : Les extraterrestres qui viendront en masse seront-ils de Shambhala ou de l’Agartha ?

BdM : Des deux bords. C’est pour ça qu’il ne faut pas croire ! Tout d’un coup Agartha
vient avant et on est surpris… (rires du public).

RG : Et ceux qui passent au triangle des Bermudes ? C’est ceux d’Agartha ?

BdM : On continue…

RG : Posez-la la prochaine fois… Il ne répond plus à mes questions-là ! Peux-tu nous
parler des Lois de l’énergie pour être en pleine possession de l’énergie créative qui est en
soi ?

BdM : Bon. Je suis content que vous demandiez ça parce que je vais faire une remarque. On
parle souvent de l’énergie créative parce qu’on dit : la conscience est une force créative,
ainsi de suite. L’Homme de demain comprendra une chose, que l’énergie créative ne sert
pas l’Homme, elle sert à créer des formes pour l’évolution de l’Homme. 

L’énergie qui sert l’Homme, c’est l’énergie indifférenciée. Autrement dit, l’énergie créative
est toujours créée par des êtres supérieurs, soit dans le monde spirituel ou soit sur les hauts
plans de l’évolution. Ce sont des formes qui sont créées pour l’évolution de l’Homme, pour
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la progression de l’Homme. Lorsque l’Homme entre dans le supramental, il n’a plus besoin
de l’énergie créative parce qu’il n’est plus affecté par les formes. Alors qu’on lui présente
n’importe quelle forme, il n’est plus attaché à la forme, alors l’énergie créative ne lui sert
plus. 

À ce moment-là l’Homme passe à une autre étape d’évolution où il transforme l’énergie
indifférenciée en énergie créative. Il faut que ce soit l’Homme qui transforme l’énergie
indifférenciée en énergie créative, comme par le passé c’était les êtres dans les plans
invisibles qui transformaient l’énergie indifférenciée en énergie créative pour le bénéfice de
l’Homme. 

Lorsque l’Homme sera libre, qu’il sera maître de la vie, qu’il aura le pouvoir de se servir de
l’énergie de l’âme à volonté, à partir de ce moment-là l’Homme ne sera plus influencé
positivement ou négativement par l’énergie créative, parce qu’il ne pourra plus penser. Mais
il aura le pouvoir de changer et de transmuter l’énergie indifférenciée et lui donner une
forme. Et ceci deviendra pour lui son énergie créative parce que l’Homme fera partie de la
hiérarchie. 

Autrement dit, ce que la hiérarchie fait aujourd’hui à son insu – parce qu’elle est dans
l’invisible et qu’il n’a pas de communication avec elle – lorsque l’Homme aura accès à
l’invisible, lorsque l’Homme verra la hiérarchie, comme il voit les Hommes sur la Terre, à
ce moment-là l’Homme sera dans la même position vis-à-vis la hiérarchie et il pourra lui
aussi se servir de l’énergie indifférenciée et créer, mais il ne sera plus affecté par l’énergie
créative.

RG : Où mettez-vous Dieu créateur de l’Univers cosmique dans votre concept de
l’Intelligence Lumière ?

BdM : Dieu, c’est un concept humain. Tous les concepts humains sont des concepts qui
servent à l’évolution psychologique, morale, émotionnelle et mentale inférieure de
l’Homme. Lorsque l’Homme sera dans le mental supérieur, lorsqu’il sera dans la fusion,
lorsqu’il vivra la fusion entre son âme et l’ajusteur de pensée, autrement dit les grands
coordonnateurs des gouvernements invisibles, il verra que ce qu’il a appelé par le passé
“Dieu”, est en fait l’organisation parfaite des principes universels : Volonté, Amour,
Intelligence, qui sont les trois connus de l’Homme dans cette galaxie. Mais il y en a quatre
autres qui ne sont pas connus de l’Homme. 

Et Dieu est la totalité des sept principes universels, autrement dit Dieu est en fait quatre
Alephs, autrement dit Dieu est en fait quatre Feux ; Dieu est en fait quatre Feux qui se
manifestent dans des cycles très ordonnés et qui donnent naissance à différents aspects de
l’Universel. Mais lorsque l’Homme pense, Dieu pour lui est un être, tandis que lorsque
l’Homme ne pense plus, Dieu est un potentiel. 

Lorsque l’Homme pense, Dieu pour lui a une valeur personnelle. Lorsque l’Homme ne
pense plus, Dieu pour lui n’est que l’amélioration constante de la perfection, c’est-à-dire la
capacité de toutes les Intelligences à tous les niveaux dans la galaxie, ou dans les Univers,
ou dans les Superunivers, d’organiser la matière indifférenciée et lui donner une forme
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parfaite. 

Et lorsque la forme parfaite sera réalisée, c’est-à-dire lorsque les sept principes seront
connus de tous les êtres de toute la hiérarchie, à ce moment-là on dira que Dieu est parfait,
c’est-à-dire que Dieu aura été scientifiquement compris par toutes les âmes qui évoluent
dans l’Universel.

RG : Y aura-t-il un autre Dieu ou Christ pour l’ère du verseau, comme plusieurs le disent ?

BdM : S’il y aura un autre quoi ?

RG : Un autre Dieu incarné ou un autre Christ, comme à l’ère des poissons, c’était le
Christ ?

BdM : Il y aura un autre être cosmique qui sera connu dans son temps, et lorsqu’il sera
connu, il sera connu. Et lorsqu’il sera connu, il sera connu ! (rires du public).

RG : Est-ce qu’il est né ?

BdM : Silence…

RG : Une autre question à lui poser… Je vois une lumière à l’intérieur de moi très pure, de
la même forme qu’une étoile dans le ciel, mais beaucoup plus grosse. Elle ne m’apparaît
pas toujours, mais je sens qu’elle veut me communiquer quelque chose. Qui est cette
lumière ?

BdM : Cette Lumière est l’énergie qu’emploie l’ajusteur de pensée pour se rapprocher de
votre conscience astrale. Lorsque vous la voyez cette Lumière, vous la voyez sur un plan de
l’imagination spirituelle, et elle ne peut pas avancer plus que ça de vous parce qu’elle est
limitée par votre émotionnel. Vous avez une grande sensibilité, vous êtes très perceptif et
vous avez tendance à aller vers l’intérieur et vous avez la capacité de voir cette Lumière.
Plus vous deviendrez mental, plus cette Lumière deviendra intelligente et à ce moment-là
vous pourrez commencer à communiquer avec elle.

RG : Bernard, pourrais tu sentir la présence d’une personne qui est fusionnée dans la
salle ? j’admire ton travail. (C’est quelqu’un qui demande à Bernard s’il peut sentir la
personne fusionnée qui est dans la salle).

BdM : Les gens… Ça, c’est une autre parenthèse... Les gens passent leur temps à sentir,
puis à sentir, puis à sentir. Moi je n’ai pas le temps de sentir, si je commence à sentir tout le
monde, je commencerais à sentir… (rires du public).

RG : La question suivante : que pensez-vous de la clairvoyance ?

BdM : La clairvoyance est un outil qui fait partie de l’Homme… La clairvoyance, comme
on l’applique dans les milieux ésotériques, ça n’existe plus. C’est comme l’occulte.
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L’occulte, ça n’existe plus. L’invisible, ça n’existe plus. L’invisible, ça existe pour les gens
parce que les gens ne voient pas dans l’invisible. 

Personne ne se demande de questions sur les sens qui leur rapportent un rapport avec la
matière, c’est la même chose avec l’invisible. Alors la clairvoyance, naturellement, ça
existe, il y a des gens qui l’ont plus ou moins, il y a des gens qui l’ont beaucoup, mais tout
se développe dans l’Homme. Et lorsque tout est développé, à ce moment-là l’Homme n’est
plus clairvoyant, il sait, un point c’est tout. Mais si vous êtes clairvoyants, servez-vous en
bien, car c’est un bel outil

RG : Quel est ton horoscope ?

 BdM : C’est un chameau ! (rires du public).

RG : Supposons que l’Homme qui pense est une illusion. Alors l’existence même de
l’Homme est une illusion, une projection voulue par les Forces cosmiques et que le tout est
planifié par ces mêmes Forces, alors quel est le but ? Et vers où nous amènent-elles ?
Merci de l’explication que vous nous donnerez.

BdM : C’est une belle question, ça. Ce n’est pas l’Homme qui est une illusion, c’est sa
façon de voir les choses. Lorsque la façon de voir les choses changera, la vie de l’Homme
changera, sa qualité de vie changera, son pouvoir de vie changera, son pouvoir sur la vie se
manifestera. Autrement dit l’Homme ne sera plus Homme, mais Surhomme. Alors ce n’est
pas l’Homme, ce n’est pas la vie de l’Homme… Je n’ai jamais apprécié la façon dont on
nous a rapporté de l’Orient le concept de l’illusion. Ça a été très mal expliqué à l’Homme
occidental. 

L’Orient dit : “la matière, c’est de l’illusion”. Tout est illusion pour eux. Et lorsque l’on dit
à un peuple, ou à des millions d’habitants que tout est illusion, ben, c'est évident qu’ils vont
s’asseoir sur leurs deux fesses, et on a ce qu’on a aux Indes, des gens qui ne font rien ! 

Mais si on avait dit à l’Homme, si on avait bien expliqué à l’Homme – sans qu’il y ait
d’émotion ou de spiritualité dans le mot – on aurait dit à l’Homme que la qualité de vie qu’il
connaît n’est pas réelle, c’est-à-dire qu’elle n’est pas maximale, c’est-à-dire qu’elle n’est
pas vécue au maximum de son Intelligence, de sa Volonté et de son Amour, et à ce moment-
là on aurait donné à l’Homme la chance de dépasser la spiritualité pour entrer dans la grande
arène de la Volonté, de l’Amour et de l’Intelligence, où l’Homme entre en communication
télépathique mentale ou supramentale avec des êtres qui gèrent l’évolution du Cosmos. 

Mais en disant à l’Homme que tout est illusion, que telle chose est illusion, que telle chose
est illusion, on diminue la vie de l’Homme. Il ne faut pas diminuer la vie de l’Homme parce
que la vie de l’Homme, elle est très grande, seulement elle n’est pas complète. Et lorsque la
vie de l’Homme sera complète, l’Homme verra que sa vie n’est pas illusion, mais qu’elle est
très réelle, mais que la vie qu’il vivait avant était subordonnée à des formes qui diminuaient
son Intelligence, sa Volonté, son Amour, et c’est ceci qu’on appelle l’illusion. C’est ceci
qu’on appelle la condition humaine. 
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Alors il faut faire attention quand on emploie le terme illusion. Une illusion, c’est réel.
Quand vous avez un Homme qui souffre de maladie mentale et qu’il hallucine, qu’il voit des
choses, on ne peut pas dire que c’est une illusion ce qu’il voit, parce que ce qu’il voit est
une projection de sa conscience astrale ! Il le voit ! Alors ce n’est pas une illusion ! Que ce
soit une déformation de son habilité d’intégrer le mental avec l’émotionnel, ça, c’est une
explication précise. 

Si on dit que c’est un débalancement de son corps astral, ça, c’est une chose précise, mais de
dire que c’est une illusion, ce n’est pas vrai. Et un psychologue qui ne considère pas réel ce
qu’un Homme voit, ne peut pas le guérir parce que ce qu’il voit, il le voit ! 

Mais il faut que les principes de l’Homme, le mental, l’émotionnel, le vital surtout le mental
et l’émotionnel, soient très, très, très, très balancés pour qu’il puisse dépasser les formes qui
constituent la condition humaine, et qu’il puisse entrer dans un autre niveau d’énergie qui
fait partie de sa conscience, qui fait partie de son grand moi, et qui l’amène éventuellement
à dépasser le stage de l’Homme pour entrer dans le stage du Surhomme, parce que l’Homme
doit passer du stage de l’Homme au stage du Surhomme.

C’est simplement lorsque l’Homme sera au stage du Surhomme que l’Homme commencera
à se compléter, mais il ne sera pas encore complet. Parce que la vie, ça ne finit pas, c’est
éternel. Mais il faut que l’Homme puisse réaliser qu’il est à un stage d’évolution, et que tout
ce qu’il connaît aujourd’hui, que toutes les théories qu’il embrasse aujourd’hui font partie
de son expérience psychologique, et que demain ces théories n’existeront plus parce qu’il
sera dans un autre état mental. 

Et ce qu’il doit aujourd’hui appréhender par le phénomène de la pensée, par le phénomène
de l’effort mental, par le phénomène du rationalisme, de l’analyse, il verra à ce moment-là
que ces efforts-là, qui faisaient partie de son involution, ne sont plus nécessaires parce qu’il
ne pourra plus penser. Il n’aura plus à penser pour savoir. Et lorsque l’Homme n’a plus à
penser, c’est là qu’il commence à savoir. Tant que l’Homme pense, il ne peut pas savoir. 

Alors, quand je dis que tous les mots sont des illusions, je dis que tous les mots sont des
formes, et que ce n’est que lorsque l’Homme a dépassé la forme qui est dans l’Intelligence
pure, qu’il reçoit par télépathie précisément telle chose, telle donnée, telle donnée, telle
donnée, qu’il est dans la conscience de l’Intelligence. Parce que l’Homme doit être dans la
conscience de l’Intelligence pour connaître la nature de l’Intelligence, comme il doit être
dans la conscience de la Volonté, dans la conscience de l’Amour pour connaitre la nature de
la Volonté et la nature de l’Amour ! 

Comment voulez-vous connaître quelque chose si vous n’êtes pas dans la conscience de
cette chose ! Et pour être dans la conscience de quelque chose il faut communiquer avec ! 

On peut communiquer avec la Volonté, comme on peut communiquer avec l’Intelligence,
comme on peut communiquer avec l’Amour, il faut communiquer avec les principes
universels. Et lorsque l’Homme communique avec les principes universels, à ce moment-là,
tout lui est très facile sur le plan humain, et à ce moment-là sa vie n’est plus la même. 
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Autrement dit sa vie n’est plus une illusion, elle est réelle, et elle est réelle pour lui, un point
c’est tout ! Et s’il y a un autre Homme qui est dans la même vibration, elle est réelle pour lui
aussi, et les deux Hommes savent, se comprennent et réalisent leur propre réalité !
L’Universel, c’est universel ! Ça n’appartient pas à un Homme, ça appartient à tous les
Hommes, tous les Hommes ont accès à l’Universel… Et c’est ça l’évolution.

RG : Dans quel but les forces planétaires positives ou négatives veulent-elles prendre
possession de l’Esprit de l’Homme, est-ce une épreuve nécessaire en phase évolutionnaire ?
Et quel est le rôle de l’ajusteur de pensée dans ce conflit ?

BdM : Bonne question. Imaginez-vous… Je vais vous décrire un peu comment ça
fonctionne de l’autre côté. Nous, nous sommes sur la Terre, nous avons des gouvernements,
nous avons des êtres humains qui évoluent. Dans l’invisible, il y a aussi des gouvernements,
il y a des êtres qui évoluent. Et au-dessus de ces gouvernements invisibles, il y a des êtres
aussi qui sont parfaits, mais qui évoluent et qui coordonnent les activités de bas en haut. Et
l’Homme lui, doit prendre de l’expérience pendant des siècles et des siècles pour développer
les principes qu’il a : l’émotionnel, le mental, le vital. 

Et l’Homme sans le réaliser est extrêmement influençable, c’est-à-dire qu’il est
extrêmement vulnérable. Et pourquoi ? Parce que les êtres qui sont sur le plan matériel, qui
peuvent l’influencer, un jour, meurent, alors où est-ce qu’ils vont ? Ils vont dans les mondes
parallèles, et souvent ces êtres-là veulent communiquer avec l’Homme, ils ont des raisons
quelconques pour communiquer avec l’Homme.

Et comme tout est du domaine de l’esprit – parce que l’homme, c’est un esprit dans un corps
matériel, comme la femme, c’est un esprit dans un corps matériel – enlevez le corps matériel
à une femme, elle devient esprit, enlevez le corps matériel à un homme, il devient esprit,
alors ils se retrouvent sur le même plan que ces êtres. Mais l’Homme ne réalise pas que ces
êtres-là ont le pouvoir de communiquer par télépathie avec lui, parce que l’Homme ne
réalise pas que son cerveau, c’est une radio. 

Il ne réalise pas qu’il peut enregistrer des pensées qui ne sont pas les siennes, qui viennent
d’ailleurs, ces pensées, mais qui ne viennent pas nécessairement de la Lumière, qui viennent
des mondes parallèles, du monde des esprits, et que ces mondes ont le pouvoir de
l’influencer. Et c’est là le danger de l’Homme.

Et tant que l’Homme n’aura pas compris ça, il sera en danger d’influence et il n’aura jamais
accès à sa propre Intelligence, parce que l’Homme a beaucoup en lui d’Intelligence,
autrement dit il a accès au principe de l’Intelligence par le biais de l’âme. Mais si ce
principe est coupé parce qu’il a trop d’activité au niveau du mental inférieur, qui relève de
pensées mal formées, de pensées inconclusives, de pensées subjectives qui sont infectées,
contaminées par un monde parallèle, comment voulez-vous que l’Homme ait de
l’Intelligence ?! 

Il y a des êtres qui viennent au monde, des jeunes qui grandissent, qui ont quatorze, quinze,
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seize, sept ans, huit ans et qui ont de l’intuition. Il y a quelque chose en eux, ils savent
quelque chose. Et la première chose qu’on sait, c’est que ce savoir, ce petit savoir qu’ils ont,
est tué, déraciné, parce qu’on a mis en eux le doute. Soit au niveau de la société – les
opinions des autres – ou soit par le fait qu’ils sont en communication inconsciente sans le
réaliser avec des mondes qui sont parallèles. C’est terrible ! C’est terrible ! Vous ne réalisez
pas que c’est terrible parce que vous ne réalisez pas que ça existe, vous n’en souffrez pas. 

Mais si un jour, l’âme en vous commence à se faire sentir et que l’Intelligence en vous
commence à se fusionner de plus en plus, vous verrez que c’est comme ça que ça se passe.
Il y a énormément de gens dans les asiles d’aliénés qui sont en contact constant avec ces
mondes parallèles ! 

Mais comment voulez-vous aider ces gens-là à part la pilule, si on ne connaît pas les Lois de
l’Esprit ?! Il faut que l’Homme connaisse les Lois de l’Esprit ! Les Lois de l’Esprit, c’est
une science, c’est une science de l’énergie. Il faut que l’Homme connaisse les Lois de
l’Esprit ! Il faut qu’il connaisse les Lois des mots ! 

Quand on dit une chose, on le dit d’une façon, et c’est de cette façon qu’elle doit être dite si
on est mental. Si on n’est pas mental, elle peut être dite de différentes façons, c’est pour ça
que les Hommes s’obstinent entre eux. Si les Hommes étaient “mental”, ils ne
s’obstineraient pas entre eux, ils communiqueraient très facilement très facilement, et en
communiquant, ils s’habitueraient à leur Intelligence. 

Les meurtriers, les Hommes qui détruisent, les Hommes qui sont considérés comme des
criminels dans notre société, ce n’est pas toujours de leur faute qu’ils sont ainsi ! Ils sont
infectés ces êtres, et ils ne le savent pas ! Et le pire c’est que tous les Hommes sont infectés,
jusqu’à un certain point. Sans ça, tous les Hommes seraient dans l’Intelligence. Alors
regardez le problème… Ça vous permet de voir jusqu’à quel point il est grand.

RG : Le péché originel ?

BdM : Qu’est-ce qu’il a le péché originel ? (rires du public).

RG : L’infection que tous les Hommes ont…

BdM : Le péché originel, c’est le début du développement chez l’Homme de sa capacité de
penser. Si l’Homme n’avait jamais vécu, ou n’avait jamais eu à vivre cette capacité de
penser – qui avec les siècles et les siècles a accumulé pour lui énormément de karma –
l’Homme aujourd’hui ne serait pas dans la position qu’il est sur la Terre. D’ailleurs, la
civilisation serait totalement autre, mais c’était voulu par la hiérarchie que l’Homme passe
par certaines étapes. 

Mais une fois que ces étapes sont terminées, il faut que l’Homme soit suffisamment
intelligent, sensible à ce qu’il ressent intérieurement, et qu’il s’agrippe à ce qu’il ressent
intérieurement et qu’il aille avec ceci sans se laisser bousculer par les opinions des autres,
ou les idées qui lui viennent de temps à autre de l’astral, et qui cherchent à décourager en lui
son Intelligence et sa Volonté. Il est là le danger de l’Homme. 
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Si l’Homme n’avait pas eu à penser, s’il n’avait pas eu à passer par cette évolution qui a
développé son mental inférieur, l’Homme serait en communication télépathique avec
l’invisible, comme Adam l’était. Adam était en communication avec les gouvernements
invisibles. Et la perte d’Adam, ce qui a amené à tout le drame de l’Humanité sur le plan
racial... Parce que lorsqu’Adam est venu, c’est là que s’est fait le contact entre l’Homme et
les civilisations supérieures. Avant ça, l’Homme n’était pas racial, l’Homme était purement
animal. 

Mais lorsqu’Adam est venu, le contact racial s’est fait avec l’Humanité, et à partir de ce
moment-là Adam a perdu la capacité de communiquer avec les gouvernements d’où il
provenait. Et c’est de là qu’a commencé la déchéance de l’Humanité. 

Si Adam n’avait pas perdu cette faculté de communiquer avec les hiérarchies intelligentes, il
aurait pu communiquer son savoir à ses enfants, et ses enfants auraient communiqué à leurs
enfants, ainsi de suite, et l’Humanité serait autre aujourd’hui. Mais dès qu’il a perdu la
faculté de communiquer, il a été obligé de se servir de son corps astral qui a été la
prédestinée de l’évolution des Atlantes. 

Les Atlantes étaient obligés d’avoir accès à l’Intelligence, à la Lumière, à l’invisible par le
biais de leur corps astral, mais le corps astral ce n’est pas suffisant parce que le corps astral,
c’est une conscience qui est mi-animale mi-Homme. Elle est animale parce qu’elle sert les
désirs de l’Homme sur le plan animal, sur le plan de sa sécurité et sur le plan de sa
nourriture, mais elle est Homme aussi parce qu’elle produit en lui de l’émotionnalité, des
émotions, des affections. 

Alors l’Homme devait passer à un autre stage d’évolution après la destruction de
l’Atlantide, avec l’évolution… C’est-à-dire la pénétration des Rishis aux Indes, pour
pouvoir développer un autre principe supérieur au plan astral qui était le mental. Mais le
mental inférieur de l’Homme n’était pas suffisant, parce que le mental inférieur de l’Homme
se servait déjà de tout ce qui avait été emmagasiné astralement dans sa conscience ! 

Alors au lieu de développer un mental pur, parfait, qui n’était pas contaminé par l’astral,
autrement dit par l’émotion, l’Homme devait passer par la phase qui lui permettait de
développer une faculté de penser, développer une faculté de voir et d’analyser le monde,
mais toujours en relation avec son sentiment émotionnel. Et c’est ça qui a créé dans
l’Humanité jusqu’à aujourd’hui, la condition humaine, c’est-à-dire c’est ça qui a forcé
l’Homme d’être dépendant de son intelligence, au lieu d’être interdépendant avec
l’Intelligence cosmique. 

Et l’Homme de demain dans le cycle qui vient, le cycle du Surhomme, “le Overman”, cet
Homme-là sera forcé par l’Intelligence cosmique de nier – je ne dis pas nier
psychologiquement – je dis de renier sa mémoire, de renier sa faculté de penser pour
devenir un canal, autrement dit pour devenir un effectif radiophonique sur le plan des
circuits universels, c’est-à-dire être capable de communiquer télépathiquement avec les plus
hautes Intelligences avec lesquelles il est rattaché individuellement au niveau de son
évolution animique. 
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Et à partir de ce moment-là, l’Homme commencera à être Homme, et c’est là qu’il
commencera à comprendre les mystères de l’Univers, et éventuellement, il aura accès aux
secrets des mystères parce que connaitre les mystères, ce n’est pas assez ! Il faut connaître
les secrets des mystères. 

Parce que connaître les mystères, ça fait partie de l’évolution de l’Homme, ça fait partie de
son rappel à la mémoire de l’âme, mais connaître les secrets des mystères impose FORCE !
Que l’Homme un jour soit en équilibre parfait avec l’Intelligence cosmique, c’est-à-dire
qu’il soit capable d’absorber l’énergie de cette Intelligence, la Volonté de cette Intelligence
et l’Amour de cette Intelligence. 

Et lorsque l’Homme aura en lui la Trinité, qu’il vivra la Trinité, l’évolution supérieure de
l’Amour, l’Intelligence et la Volonté, il connaîtra les secrets des mystères. Et à ce moment-
là, on dira que l’Homme est un scientiste, et lorsque l’Homme sera un scientiste, il sera dans
la même catégorie des êtres en évolution que les “extraterrestres” dont on parle à gauche et
à droite et un peu partout, et qui sont les “grands toutous” de mon cher ami… (rires du
public). Mais je le comprends. Petit bourgeois…

RG : Il y a plusieurs questions ici qui se réfèrent à : qu’est-ce que la Volonté, comment
cultiver notre Volonté, que voulez-vous dire quand vous parlez de Volonté ?

BdM : Bon, je dis que l’Homme n’est pas dans son Intelligence, que l’Homme n’est pas
dans sa Volonté, que l’Homme n’est pas dans l’Amour. Que l’Homme est dans l’intellect,
qu’il est dans l’illusion de sa volonté, qu’il y a son corps de désir et qu’il est dans les
sentiments de l’amour. 

Alors la volonté de l’Homme, l’intellect de l’Homme et l’amour de l’Homme font partie de
la dégradation de cette énergie cosmique. Pour que l’Homme entre dans la Volonté, dans
l’Intelligence, dans l’Amour cosmique universel qui unit tous les êtres de toutes les
galaxies, il faut qu’il comprenne les Lois de la vie. 

Et pour comprendre les Lois de la vie, il faut qu’il réalise une chose : que ce qu’il est lui, en
tant qu’Homme, en tant que personnalité, ainsi de suite, est affecté par ce qu’il ne voit pas.
Et le début de cette reconnaissance, de cette prise de conscience pour lui, c’est de réaliser
que ce n’est pas lui qui pense ! 

Et lorsque l’Homme commence à réaliser ça, à vivre ça, là l’Intelligence, les forces
descendent en lui, et là il se situe en lui, il se forme en lui un combat, les forces vont
“l’achaler”, les forces vont le taquiner, les forces vont lui conter des blagues. Lui, au niveau
de son ego, va se fâcher, ainsi de suite. 

Et avec le temps, les forces vont faire interférence, et avec le temps, l’Homme, l’entité
psychique réalisée au niveau du mental réagit contre ces forces. Il réagit contre le principe
de la Volonté, il réagit contre le principe de l’Intelligence. Et en réagissant contre ces
principes, il détruit les formes qui constituent la matière de la dégradation de ces principes
au niveau de son humanité émotionnelle et mentale inférieure. Et petit à petit il entre dans la
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Volonté, il entre dans l’Intelligence. 

Il ne peut pas être donné de la Volonté à l’Homme comme ça ! Ou de l’Intelligence comme
ça !  À moins qu’il soit fusionné. Ce n’est pas la fusion qui est importante pour l’Homme,
c’est la conscience. Mais pour qu’il arrive à sa Volonté, pour qu’il arrive à la conscience, à
son Intelligence, il faut qu’il réalise qu’il y a en lui un penseur ! 

Il faut qu’il réalise l’orgueil de son intellect. Il faut qu’il réalise que son intellect, c’est une
phase de son évolution, que ce n’est pas la finalité. Que la finalité de son évolution, c’est la
communication, la conversation sur les circuits universels avec des êtres qui sont dans
l’invisible et qu’un jour il pourra voir, lorsque son mental sera suffisamment développé. 

Alors la Volonté, d’où vient la Volonté ? D’où vient l’Intelligence ? La Volonté et
l’Intelligence viennent du combat entre l’Homme et ce qui est supérieur en lui, mais caché à
sa vision d’Homme. Et un Homme qui ne vit pas ce combat avec lui-même, avec cette partie
ultime en lui, ne peut pas avoir un jour la Volonté et l’Intelligence et comprendre les Lois de
l’Amour, parce qu’il sera toujours limité par le sentiment de l’amour, l’intellect et la petite
volonté qui est fondée sur son corps de désir.

Dans la Volonté cosmique, il n’y a aucun effort. Un Homme qui a la Volonté cosmique ne
fait pas d’effort, il est régi vibratoirement par cette énergie, il est dans le flux de cette
énergie. Un Homme qui est dans l’Intelligence cosmique, c’est la même chose. Il n’y a pas
d’effort, il est régi par cette énergie parce que la Volonté, c’est une énergie. L’Intelligence,
c’est une énergie. L’Amour, c’est une énergie ! Alors l’Homme est régi par l’énergie et il
est en harmonie vibratoire avec cette énergie, et c’est pour cela qu’on dit qu’il est libre,
c’est-à-dire qu’il est UN avec cette énergie.

Et c’est ce que les prophètes ou les maîtres, ou les gourous, ou les êtres qui ont voulu
donner à l’Humanité un espoir de l’avenir, c’est la façon dont ils ont expliqué ces choses,
mais en se servant de modes de paroles qui ne pouvaient pas coïncider avec le Réel. Parce
que les mots ne peuvent pas coïncider avec le Réel. Ce qui coïncide avec le Réel, c’est
l’énergie ! Ce ne sont jamais les mots. Mais les mots permettent à l’Homme de désaxer son
mental, de désaxer son émotionnel afin qu’il puisse vivre de l’énergie de la Volonté et de
l’Intelligence. 

Et à ce moment-là il y a une transmutation au niveau de la personnalité, il y a un
changement au niveau de l’ego, il y a un changement dans l’Homme. Et l’Homme passe
d’un stage de la race ancienne – de la cinquième race – pour vivre et entrer dans les rangs de
la sixième race et avoir accès au dédoublement éthérique, et non au dédoublement astral, au
dédoublement éthérique qui lui donne la vision des mondes invisibles et le pouvoir de se
voyager, de se déplacer à volonté dans le Cosmos.

RG : Celui qui est fusionné doit-il quand même subir les Lois matérielles de la
réincarnation dans un corps ?

BdM : Les Lois matérielles de la réincarnation…
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RG : Autrement dit celui qui est fusionné doit-il encore se réincarner ?

BdM : Celui qui est fusionné souffre tellement de la fusion que lorsqu’il a fini son travail
sur le plan matériel ou sur une planète, il a seulement un but, c’est d’aller ailleurs vers des
mondes beaucoup plus harmonisés et beaucoup plus stabilisés. Celui qui est fusionné est
obligé d’œuvrer sur un plan pour un travail quelconque qui constitue un départ, un
renouvellement du contrat entre l’Homme et le cosmique. Mais sa vie sur le plan matériel
est temporaire, il la vit parce qu’il doit la vivre parmi les Hommes, mais il n’est pas
intéressé à la vie matérielle.

RG : Puisque Lucifer est en quarantaine, comment peut-il avoir une influence sur l’esprit
de l’Homme ?

Bd M : Lucifer est en quarantaine ? Lucifer n’est pas en quarantaine, il sera en
quarantaine… La quarantaine n’est pas arrivée encore, il n'est pas passé à la douane (rires
du public). Lucifer sera en quarantaine lorsque les Forces de la Lumière se seront
matérialisées sur la Terre et lorsque celui qui doit servir de pont entre la hiérarchie et les
Hommes sera connu dans le monde.

RG : Par qui as-tu été influencé ? Par Agartha ou Shambhala ?

BdM : Comment est-ce que je pourrais-je bien vous répondre à ça, pour vous faire
plaisir ?... Je ne peux pas vous répondre ça… Parce si je vous réponds à ça,
automatiquement, ça crée des formes. Là, il y en a qui vont dire : “Bernard de Montréal, il
vit avec Shambhala” et puis là, tout le monde va partir à Shambhala ! C’est pour ça que je
ne peux pas vous parler de certaines choses parce que vous faites avec tout ce que je vous
dis – pas tout le monde, mais un certain nombre de personnes qui ont l’imagination fébrile –
vous faites avec ceci des choses, vous créez des formes, vous créez des légendes. 

Occupez-vous pas de savoir si je suis lié à l’Agartha ou à Shambhala, d’abord ce n’est pas
avec Agartha que je suis lié, ça fait que... (rires du public).

RG : Bon, on entend déjà la musique, Bernard, on n’a pas eu le temps de passer toutes les
questions qui étaient là, c’est un peu au hasard que je les prends maintenant. Est-ce que
vous auriez une conclusion à tirer, il reste une minute.

BdM : Vous voulez que je continue ?

RG : Une minute.

BdM : Une minute.

RG : Le thème de ce soir, c’était fusionné ou possédé…

BdM : Bon, imaginez-vous la jeune dame qui est venue ici, là il s’établit en elle une
résonance parce qu’une fois que l’Homme commence à communiquer intérieurement, il se
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forme une résonance. Et l’Intelligence dans l’Homme se développe, se développe, petit à
petit. 

Et peut-être que la personne, un jour, se demandera si elle est possédée ou si elle est
réellement dans l’Intelligence. Mais qui pourra répondre pour elle ? Seule elle ! Et si elle se
sent bien dans sa peau, se sent bien dans son Intelligence et que son Intelligence est
constructive, elle n’aura jamais le problème personnel de se demander ou de souffrir de la
possession. FIN.
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Volonté-Amour-Intelligence BdM-RG#30A et 30B (décembre 1981)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Gleen

30A – VOLONTÉ-AMOUR-INTELLIGENCE

Richard Glenn (RG) : Avec Bernard de Montréal, c’est une façon très spéciale d’aborder
l’ésotérisme. Ce gars-là vous parle un peu comme un livre ouvert parce qu’il reçoit à
mesure les mots qu’il doit dire. Puis des fois, il s’arrête, il attend que le mot vienne, puis il
dit le mot juste. Tant et si bien que lorsque vous écoutez Bernard sur cassette, c’est des fois
assez surprenant de voir à quel point ce qu’il dit, tout ce qu’il dit est très important. Ce
n’est pas comme un politicien. 

Alors, nous abordons ce soir Dieu en trois personnes. Il y a l’Étoile de David qui est un
symbole ésotérique connu de par le monde qui représente deux triangles, un dont la pointe
est vers le haut, un dont la pointe est vers le bas. Dieu est en trois personnes. L'être humain
pour tenir en équilibre, comme toute chose pour tenir en équilibre a besoin de trois points
d'appui. Dieu c’est le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Le Père qui est la Volonté, le Fils qui
est l'Amour, le Saint Esprit, le Paraclet, qui est l'Intelligence.

Et pour qu’un être humain soit équilibré, il a besoin d'utiliser ces trois pouvoirs qui sont
des pouvoirs divins qu'il a donc, lui, dans la nature divine, la Volonté, l'Amour et
l'Intelligence. On va parler avec Bernard de ce que signifie ce triangle dont la pointe est
vers le haut, la nature divine, mais aussi on va parler de l'autre triangle dont la pointe est
vers le bas, dont la pointe nous descend vers la matière. 

S'il y a les Forces de la Lumière qui se manifestent… Et ça, ça n'avait pas été annoncé…
Parce qu'il y aurait peut-être eu beaucoup trop de gens pour venir écouter ce soir Bernard
nous parler des trois forces des ténèbres – qui sont d’une nature presque aussi divine que la
nature divine de la Lumière – mais qui descendent les énergies dans la matière, dans
l'ombre, dans les ténèbres. 

Les forces du mal se manifestent de trois façons aussi. 666, le 666 a un sens. Satan, Lucifer,
Belzébuth. Puis de l'autre côté, on a Yahvé, Christ, le Saint-Esprit ou le Paraclet. Alors ça
promet d'être des données ésotériques qui nous touchent de très prêt. Vous avez en vous la
nature divine et vous avez en vous la nature satanique. On va essayer d'en savoir un peu
plus long tantôt avec Bernard de Montréal qui s'en vient derrière. 
 
Dieu en trois personnes. Dieu pour nous, on pense tout de suite que c'est pour notre bien,
que c'est la Lumière, que c'est pour nous aider à… Alors qu'on sait très bien que Yahvé a
toujours été extrêmement intransigeant. Yahvé a ouvert la Terre et a envoyé les impies dans
le Feu de la Terre. Yahvé a condamné une entité intelligente qui s'appelait Lucifer. 
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C’est drôle comme ce Dieu qui veut le bien se manifeste souvent en détruisant les choses,
des choses que lui même avait faites, que ce même Yahvé avait un jour presque désiré la
destruction de toute la race humaine. Et c'est à ce moment-là qu'on a sauvé Noé, le seul
qu'on a récupéré de toute la race humaine parce qu'il voulait tout recommencer. Alors,
Bernard de Montréal, c'est très clair, Dieu en trois personnes et les forces des ténèbres en
trois dimensions aussi. Éclairez nous s'il vous plaît. 

Bernard de Montréal (BDM) : Qu'est-ce vous voulez savoir ? (rires du public).

RG : S’il y a effectivement une nuance, où nous les êtres humains d’aujourd’hui du
vingtième siècle, sommes capables de détecter les trois forces de la Lumière et de faire la
différence avec les trois forces des ténèbres. Parce que j'ai l'impression très nette que dans
un cas comme dans l'autre, ils sont aussi capables de beaucoup d'Intelligence, ils sont aussi
capables de beaucoup de Volonté, et ils sont aussi capables de beaucoup d'Amour. 

L'un aime pour construire, et l’autre aime détruire, mais les deux amours, c’est de l’amour
pareil. Comment pouvons-nous distinguer ? Parce que quand on parle de Dieu on parle de
l'ultime relation que l’Homme peut avoir. Il n'y a pas plus loin, il n'y a pas plus haut, il n'y
a pas plus fort, il n'y a pas plus global, il n’y a pas plus cosmique que Dieu. 

BdM : Qu’est-ce vous voulez savoir ? 

RG : En boutade, je vous dirais que je voudrais savoir le numéro de téléphone du “bon
Dieu” et aussi le numéro de téléphone du “mauvais Dieu”. Parce que c'est bien beau de
savoir la vérité des choses, le bon. Mais il y a le mauvais aussi !

BdM : Le numéro de téléphone du “bon Dieu” c'est 000, et le numéro de téléphone du
“mauvais Dieu” c'est 666. L’Homme – je parle de l’Homme inconscient, l’Homme dominé,
l’Homme qui n'a pas accès encore à l'Intelligence, l’Homme qui n'est pas encore dans
l'Intelligence, l’Homme qui est dans l'intellect, l’Homme qui vit la conscience
expérimentale sur la planète – a besoin d'un Dieu. Et ayant besoin d'un Dieu, il est obligé
d'accepter le rôle que lui impose ce besoin. Et ce rôle, il est manifesté dans la philosophie de
l'absolu qu'on appelle la Trinité absolue. Et dans cette Trinité absolue, il y a trois parties
qu'on appelle le Père, le Fils et l'Esprit. La Volonté, l'Amour et l'Intelligence. 

Mais il y a un problème avec le Dieu de l’Homme, c’est que le Dieu de l’Homme est un
Dieu qui a été institué par des Intelligences supérieures pour permettre qu’il y ait sur la
Terre une évolution progressive de l'émotion et de l'intelligence de l’Homme. Et les
Intelligences supérieures qui ont permis, qui ont aidé à cette évolution, ont toujours été pour
l’Homme des “dieux”. 

Et ces Intelligences, lorsqu'elles se sont manifestées sur la Terre ont pris des noms,  Yahvé
c'en est un, et ils ont donné à l’Homme l'impression que Dieu existe, pour faciliter le
passage chez l’Homme de la conscience universelle conditionnée au niveau de ses émotions
et de son intellect. 
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L’Homme devait passer des stages d'évolution. L’Homme pour en arriver à être lui même
conscient, c'est-à-dire pour en arriver à être lui-même la manifestation intégrale de la
Volonté, de l'Intelligence et de l'Amour, devait développer des principes qui pouvaient
absorber cette énergie. 

Et l’Homme étant inconscient, l’Homme étant très astral, l’Homme étant primitif, l’Homme
n'étant pas dans l’Intelligence, il fut obligé d’accepter qu'il y ait au dessus de lui un être
qu'on appelle Dieu qui, pour remplir les trois fonctions ultimes de l'évolution, qui sont
l'Intelligence la Volonté et l'Amour, devait emprunter la qualité d'être à la fois unitaire et
trinitaire. Étant parfait, il pouvait se diviser et être UN et l’Homme de la Terre a été piégé
par les Intelligences.

Il a été piégé, non pas parce que les Intelligences ont voulu le piéger, mais parce qu'il devait
être piégé pour avoir la chance d'évoluer jusqu'à un certain stage, où ensuite il pût être en
contact avec l'Intelligence. L’Intelligence, ce qu’on appelle l’Intelligence – pas l’intellect –
mais le principe de l’énergie créative n’appartient à personne, c’est une énergie qui est libre.
C’est une énergie qui est en mouvement dans l’Univers et c'est une énergie dont l’Homme
est particulièrement attaché par un moyen qu'on appelle l'âme.

Mais tant que l’Homme possède son âme, il ne peut pas être dans l'Intelligence. L'âme sert
simplement de pont entre cette énergie et ses principes inférieurs, et permet que cette
énergie se canalise en lui, pour que sur le plan matériel il puisse s'exécuter en tant que
créature, mais jamais en tant que créateur. 

Lorsque l’Homme de l'avenir aura détruit son âme, c'est-à-dire que lorsque l’Homme de
l'avenir aura dépassé les conditions qui lui sont imposées par la mémoire de son expérience
qui est l'âme, à ce moment-là l’Homme sera dans l'Intelligence, il sera dans la Volonté, il
sera dans l'Amour, c’est-à-dire qu'il connaîtra la vibration de ces trois Principes et il pourra
exécuter sur la Terre, ou dans un des éthers de la planète, le droit de création qui fait partie
intégrale du pouvoir de la Lumière, c’est-à-dire que l’Homme à ce moment-là sera Lumière,
et il pourra immortaliser son corps matériel et le rendre totalement libre de l'espace. 

Et à ce moment-là l’Homme n'aura plus de Dieu, l’Homme ne sera plus sujet à l'exploitation
psychologique de son émotion et de son mental inférieur par des Intelligences qui
connaissent déjà le secret de l'Intelligence. Et à partir de ce moment-là, l’Homme sera un
être libre et il pourra comprendre parfaitement les Lois de l’énergie. 

Et connaissant et comprenant les Lois de l’énergie, il sera créateur, et il pourra commencer à
comprendre, au cours de son évolution future, au fur et à mesure qu'il entrera de plus en plus
en relation avec la Lumière, les mystères de l'Infinité, ce qu'on appelle sur le plan matériel,
dans l'inconscience planétaire, à l'intérieur de la conscience expérimentale de l’Homme :
Dieu. 

Dieu existe pour l’Homme parce que l’Homme n'est pas capable d'exister seul.  Dieu existe
pour l’Homme parce que l’Homme vit dans sa vie matérielle, emprisonné par des sens qui
conditionnent son intelligence. Lorsque l’Homme aura le pouvoir de sortir de son corps
matériel et d'investiguer les espaces qui sont à l'extérieur de l'espace matériel, l’Homme
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aura la capacité d'être totalement seul et d’être totalement indivisible en lui-même, c’est-à-
dire qu'il aura la capacité d'être à la fois Intelligent, Volontaire et dans le principe de
l’Amour qui fait partie de l’Énergie universelle. 

Et il pourra automatiquement se libérer des forces astrales qui sont constituées de par son
émotion et ses pensées, et ainsi il aura commencé à se libérer des forces qu'on appelle
lucifériennes, de sorte qu'à ce moment-là, la Trinité absolue n'existera plus telle que
l’Homme l'a conçue philosophiquement, et la Trinité satanique non plus, parce que
l’Homme sera le pont entre Dieu absolu et le Dieu opposé qu'on appelle les forces
lucifériennes. 

Le rôle de l’Homme dans l'évolution, c'est de devenir un pont entre le triangle qui pointe
vers le haut et le triangle qui pointe vers le bas. Le triangle qui pointe vers le haut : le Père,
le Fils, l'Esprit, dans sa formule symbolique représente simplement la capacité ultime de
l’Homme. Le triangle qui pointe vers le bas : Lucifer, Satan, l'antéchrist, sont les aspects
astraux émotifs et mentaux inférieurs de l’Homme, qui ont été nécessaires au cours de la
progression de son évolution pour l'amener éventuellement à construire des principes
suffisamment forts, pour accepter de vivre la tâche d'être le pont entre les deux “dieux”. 

L’Homme devra un jour être le pont qui réunit à la fois le haut et le bas et c'est la mission de
l’Homme sur la planète Terre, dans l'éthérique de l'avenir, et au cours de ses pérégrinations
dans la galaxie. 

RG : Vous pourriez nous définir chacun des trois points du triangle d'en haut et chacun des
trois points du triangle d'en bas ? 

BdM : Ce qu'on appelle la Volonté dans la Trinité absolue, ce qu'on appelle le Père, c’est la
capacité à l’Homme d'absorber l’énergie de l'Intelligence et de rendre cette énergie
dynamique pour son bien être sur le plan matériel ou sur l'éther. 

Le principe de l'Amour qu'on appelle l’Esprit dans la Trinité absolue, c'est la faculté à
l’Homme de recevoir dans le corps mental supérieur cette énergie et d'instruire les êtres, sur
le plan matériel, dans des façons d'émettre de plus hautes vibrations qui servent à créer des
architectures de plus en plus parfaites pour les évolutions futures des autres Humanités. 

L'Amour que l'on connaît cosmiquement sur le plan de la Trinité absolue, c’est un principe
d’énergie qui ne peut se vivre sur le plan matériel – qui se vivra seulement dans l'éther – et
qui constitue la capacité parfaite de l’Homme de trouver un équilibre entre la Volonté et
l'Intelligence. L'Amour c'est la capacité de cette énergie de rendre totalement intégrale la
manifestation de l'Intelligence et de la Volonté. 

Et c'est pourquoi l'on dit que l'Amour, l'Intelligence et la Volonté, ou le Père, le Fils et
l'Esprit sont UN parce que ces trois Principes ne peuvent être activés que lorsque l’Homme
est absolument intégré à lui-même, c’est-à-dire lorsque l’Homme est totalement libéré de
ses émotions et de ses pensées subjectives qui correspondent à sa conscience expérimentale,
qui a été établie dans le passé par des Intelligences supérieures à lui, mais Intelligences qu'il
devra un jour recôtoyer parce qu'il devra continuer à travailler avec elles.
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Lucifer, c'est dans un contexte parallèle, mais dans un contexte différent. Ce qu'on appelle
Lucifer dans la symbologie ésotérique du monde occidental, c'est la totalité des âmes sur la
Terre et dans le monde des esprits. Lucifer, c'est la totalité du monde astral. Lucifer, c'est la
mémoire de l’Homme qui est descendu dans la matière. 

C’est la totalité des expériences de l’Homme qui est descendu dans le monde de la matière
pour permettre l'expérience de l'âme, afin que l'âme devienne de plus en plus un vaste
réservoir d'expériences, pour qu'il se crée dans les &thers plus subtils des modèles de plus
en plus complexes, pour permettre éventuellement des constructions de formes de plus en
plus belles, pour que l’Homme devienne de plus en plus vigoureux et de plus en plus apte à
poursuivre des chemins de plus en plus difficiles de l'évolution. 

Les Hommes ne sont pas prêts aujourd'hui à comprendre les mystères de l'âme, parce que
l'âme est une caricature dans l’Esprit de l’Homme de sa réalité. L'âme ne peut pas être
expliquée à l’Homme symboliquement parce que l'âme n'appartient pas à cette partie de
l’Homme qui est pensante. 

L’âme est une partie de l’Homme qui est enregistrée dans les éthers supérieurs, et qui
correspond à toutes les expériences de l’ego qui est incarné et des ego qui se sont incarnés
auparavant.

Et pour que l’Homme comprenne le mystère de l'âme, il doit comprendre le mystère
luciférien, et pour qu'il comprenne le mystère luciférien, il doit être capable d'absorber
mentalement, psychologiquement, émotivement, toutes les dimensions du mystère de l'âme
afin de pénétrer dans le secret de l'Intelligence de l’atome de l'âme, pour comprendre
parfaitement que l'âme, un jour, doit être détruite si l’Homme doit immortaliser son corps
matériel. Parce que c'est l’âme qui contient le secret de cette énergie, parce que l'âme est
l’énergie dont aura besoin l’Homme-Esprit pour transmuter un jour la matière. 

Alors l’Homme, un jour, sera obligé de détruire en lui l'âme, c’est-à-dire de détruire en lui
toute mémoire, c’est-à-dire être capable d'assumer la totale responsabilité de l’Énergie de
l'Intelligence, de l'Amour et de la Volonté, c’est-à-dire de pouvoir rencontrer parfaitement,
en unité parfaite et en harmonie complaisante, tous les aspects de lui-même qui
correspondent à ce Principe universel qui est l'Intelligence, la Volonté et l'Amour. 

Et la partie soutenue par ces trois Principes sur le plan matériel ou sur le plan éthérique,
qu'on appelle l'Esprit de l’Homme, qui est en fait la partie de lui-même individualisée, qui
un jour deviendra construite au fur et à mesure que l’ego sera transmuté, c’est-à-dire au fur
et à mesure que l’Homme aura perdu son émotivité subjective et ses pensées subjectives,
c’est-à-dire lorsque l’Homme aura réalisé que ce n'est pas lui qui pense.

Et lorsque l’Homme aura réalisé que ce n'est pas lui qui pense, que la pensée n'est
simplement qu'une qualité astrale du principe parfait de l'Intelligence colorée par ses
émotions, l’Homme commencera à entrer dans l'Intelligence pure.

Et à ce moment-là, il lui sera facile de tout connaître, de tout comprendre, de tout pouvoir
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expliquer, parce qu'il ne sera plus attaché à rien qui vaille la peine d'être rattaché sur le plan
de l'émotion et de la pensée. Parce qu'il sera en dehors du temps de la pensée et en dehors de
l'espace de son Esprit. Et à ce moment-là, l’Homme pourra commencer à comprendre le
mystère de l'évolution, le mystère de Lucifer, le mystère de Dieu, le mystère du Christ, de
l'Amour, de l'Intelligence. 

Il sera aussi capable de comprendre le mystère de l’Homme, de comprendre les origines de
l’Homme et de comprendre aussi pourquoi l’Homme est venu sur la Terre. Et lorsque
l’Homme comprendra pourquoi l’Homme est venu sur la Terre, il comprendra que la place
de l’Homme sur la Terre n'est pas sur la Terre matérielle, mais dans l’éther. 

Et lorsque l’Homme comprendra que la place de l’Homme est dans l’éther, il réalisera à ce
moment-là que tout ce qui s'est passé au cours de l'évolution, au cours des siècles et des
millénaires, n’était simplement qu'une programmation imposée sur la conscience
expérimentale de l’Homme pour l'accroissement de son pouvoir mental émotif et vital, afin
qu'un jour il soit suffisamment orchestré dans l'architecture de ses centres pour pouvoir
absorber parfaitement l'Intelligence, l'Amour et la Volonté, afin que lui devienne un créateur
et qu'il cesse d'être une créature, et qu'il devienne un maître de la vie, et qu'il puisse moduler
à sa fréquence les énergies qui sont parfaites. 

À ce moment là, l’Homme commencera à comprendre le phénomène de l'Infinité. Il pourra
se déplacer dans le temps et connaître tous les frères qui sont avec lui dans le temps, ou en
dehors des espaces qui conditionnent la matière matérielle. 

RG : Vous nous avez défini une des trois pointes du triangle inversé, Lucifer… Il y en a
deux autres…

BdM : L'antéchrist qui convient en polarité avec le Christ est la sommation totale de tout ce
qui est astral dans l’Homme. 

Tous les Hommes possèdent en eux de la conscience de l'antéchrist parce que tous les
Hommes sont incapables de réaliser en eux l'Intelligence, la Volonté et l'Amour. Et ce qu'ils
réalisent en eux en tant qu'Intelligence, Volonté et Amour, n'est qu'une imperfection, une
dégradation de ces principes universels. Et tout ce qui est dégradé dans le temps sert à la
force qui tend à diriger l’Homme vers la matière, vers le sol, vers les bas fonds de son
expérience, pour lui permettre en retour d'absorber une certaine quantité d'expériences pour
le bénéfice de l'âme. 

L'antéchrist dans sa forme symbolique représente tout ce qui empêche l’Homme de savoir,
et représente tout ce qui domine l’Homme par le biais de ses émotions et de ses pensées
subjectives parce que tant que l’Homme n'est pas dans l'Intelligence, il n'a pas le pouvoir de
savoir. Et tant que l’Homme n'a pas le pouvoir de savoir, il est obligé de croire. Et tant que
l’Homme est obligé de croire, il est dominé par une croyance qui plaît à ses émotions et à
son intellect, et c'est le danger de l’Homme et de l'Humanité. 

RG : Pourquoi dans les textes prophétiques, on parle de l'antéchrist comme un individu
bien particulier ? 
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BDM : On parle dans les textes prophétiques d'un personnage bien particulier, humanoïde,
physique, matériel parce que l’Homme doit – pour comprendre la nature de son évolution –
toujours voir un rapprochement entre une forme en puissance, mais adaptée à sa nature et à
sa hauteur, bien qu'elle ait des pouvoirs surhumains.

L’Homme a toujours été un être qu'on peut facilement identifier avec ce qu'il croit de lui
même. Parler de l'antéchrist à l’Homme sans que cette force possède un visage humain et un
corps humain, ça ne s'enregistre pas dans la conscience de l’Homme.

Si Yahvé ou les “dieux” n'avaient pas dans le passé une personnalité humaine, ça aurait été
trop abstrait pour l’Homme. Et je ne peux pas m'avancer outre mesure dans le domaine de
l'antéchrist, mais je peux dire une chose, c’est que le danger de l'antéchrist n'est pas
tellement sur le plan matériel humain comme dans le monde astral de l’Homme, c'est-à-dire
à l'intérieur de ses émotions et de ses pensées subjectives. 

Un Homme qui est conscient de ses émotions et de ses pensées et qui entre dans la
conscience supramentale n'a aucune inquiétude de cette réalité, même si elle était sur le plan
matériel parce qu'il n'est plus influençable. 

RG : Mais l'antéchrist, tantôt vous nous l'avez mis en parallèle avec le Christ et le Christ
est définitivement un être humain à visage humain parce qu'il est passé sur la Terre ?

BdM : Le Christ pour l’Homme est un être à visage humain parce que l’énergie qui est
passée dans le personnage a défini une mission que l’Homme a appelé le Christ. Mais en
fait, ce n'est pas le personnage matériel qui est passé sur la Terre qui est important. C’est la
canalisation de l’énergie cosmique à l'intérieur d'une forme humaine. L’Homme s'attache à
la forme, mais il ne connaît pas les Lois de l’énergie. 

L’Homme s’attache à la forme parce que ses sens collent à la forme, mais ce n'est pas à la
forme que l’Homme doit s'adresser ou que l’Homme doit comprendre. C’est le principe de
l’énergie qui se diversifie dans la forme que l’Homme doit comprendre. 

Si l’Homme s'attache à la forme du Christ, comme l’Homme peut s'attacher à la forme du
Père, ou l’Homme peut s’attacher à la forme de l'Esprit, automatiquement l’Homme
s'attache à une forme qui le domine dans son émotion. Et c'est pourquoi l’Homme ne peut
pas entrer dans l'Intelligence des mystères et le secret de ces mystères. 

Parler d'un être humain qui est venu sur la Terre et d'interpréter sa mission ou son activité
sur la Terre comme étant celle du Christ, c'est simplement la réflexion dans le matériel d'une
possibilité matérielle infuse des plans supérieurs de l'évolution. Ce n'est pas dans la matière
que le Christ est important. C’est en dehors de la matière que l’énergie représente
cosmiquement une valeur dont l’Homme doit un jour reconnaître l'importance, et à laquelle
appartenir, de par le fait même qu'il est fait de cette même énergie. 

RG : Si cette énergie de la Lumière s'est manifestée dans un être, l’énergie des ténèbres ne
peut-elle pas se manifester aussi dans un être ? 
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BdM : Exactement ! Les énergies se manifestent toujours éventuellement dans un être si
elles le doivent. Dans le Christ, les énergies se sont manifestées dans un être pour des
raisons d'effusion, parce que l’Homme avait extrêmement besoin d'une identification
psychologique en relation avec une capacité d'instruire l'Humanité. 

Et dans le cas de l'antéchrist, c'est la même chose, mais le point n'est pas là, l’Homme n’a
pas besoin de voir pour savoir. L’Homme n’a pas besoin, à un certain moment de son
évolution, d'avoir accès à une symbologie quelconque ou à une forme quelconque pour
comprendre les Lois universelles. S'il le fait, il se rattache automatiquement à la forme, et il
spiritualise la forme, et automatiquement il entraîne dans sa vie une domination de la forme.

RG : Est-ce que ce n'est pas justement ça qui est annoncé, qu'on va subir une domination
de la forme ? 

BdM : L’Homme la subit déjà, mais il la subira de plus en plus parce que l’Homme devient
de plus en plus affecté, infecté par l'extérieur. Il devra découvrir à un certain moment de sa
vie l'importance d'être totalement dans son Intelligence d'une façon intégrale et d'une façon
absolue, afin d'absorber en lui-même l’énergie de cette Intelligence et de détruire tous les
supports de l'âme qui ont constitué, au cours de l'involution, les aspects essentiels de
l'évolution progressive de l’Homme qui l'ont amené, l'Homme, à une très haute spiritualité. 

Mais dans le cas de l'évolution future, l’Homme devra totalement dépasser la spiritualité, et
elle sera dépassée lorsqu’il pourra détruire les fondations mêmes de l'âme en lui, et les
fondations de l'âme sont toutes les mémoires qui sont contenues dans l’astral de l’Homme.
C'est pourquoi l’Homme de demain ne pourra plus penser, il sera totalement et parfaitement
dans l’Intelligence. 

RG : Comment ? Par la prière ? Par la méditation ? 

BDM : Non, Non. On ne peut pas entrer dans l'Intelligence par la prière parce qu'entrer dans
l'Intelligence, ce n'est pas un mouvement qui puisse être intégré dans l’Homme de par son
ego. L’Homme ne peut pas rentrer dans la Lumière spirituellement et l’Homme ne peut pas
rentrer dans la Lumière par méthodes. L’Homme ne peut pas entrer dans la Lumière par
désir. Il ne peut pas entrer dans la Lumière par le bais de l’ego. 

Ce qui lui permet de vivre l’énergie de la Lumière, c'est le choc de cette énergie. Et lorsque
l’Homme est prêt – de par la prière ou de par la méditation, de par telle ou telle chose – que
ses corps ont été préparés, qu'il s'est petit à petit détaché de la forme matérielle pour
s'engager dans la forme spirituelle, le mouvement qui vient ensuite c'est la destruction de
ces formes. Et c'est dans la destruction de ces formes que pénètre la Lumière. 

RG : Est-ce que la Loi de la réincarnation est directement attachée à cela dans
l'évolution ?

BdM : La Loi de réincarnation existe tant que l’Homme a de la mémoire. Et lorsque que
l’Homme n'a plus de mémoire, la Loi de réincarnation n'existe plus parce que l’Homme
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immortalise son corps matériel et il ne peut plus retourner au monde des esprits. 

RG : L’âme et la mémoire, tantôt c’est ensemble ?

BdM : L'âme et la mémoire, c'est la même chose. Et tant que l’Homme n'a pas détruit la
mémoire de l'âme, il est assujetti émotivement et au niveau de ses pensées à cette mémoire,
et automatiquement il est incapable d'être dans l'Intelligence. Parce que s'il était dans
l'Intelligence avec de l'émotion ou des pensées subjectives, ses corps ne pourraient absorber
cette énergie. Et il y aurait automatiquement destruction. 

RG : Alors ma question du départ était de savoir comment faire la distinction entre le “bon
Dieu” et les forces des ténèbres qui se manifestent aussi par des pouvoirs surhumains ?

BdM : Le “bon Dieu” et les forces des ténèbres pour l’Homme sont aussi mauvaises les
unes que les autres parce que les forces positives ou les forces négatives sont des forces qui
ont une action différente chez l’Homme. Les forces négatives retardent l'évolution de
l’Homme, les forces positives aident à l'évolution de l’Homme. 

Les forces négatives plongent l’Homme dans la matière, les forces positives plongent
l’Homme dans la spiritualité. Et pour que l’Homme soit libéré de la polarité du positif et du
négatif, il doit être totalement dans l'Intelligence. Et lorsqu’il est dans l’Intelligence, il n'est
plus ni attaché au positif, ni attaché au négatif, mais il peut se servir des deux forces pour
renverser là où il doit, l'effet de plus en plus puissant de l'une ou de l'autre. 

RG : Autrement dit : tant que l'être humain sera en quête ou de la vérité ou de ce qui lui
fait peur, pour fuir ce qui lui fait peur l'être humain sera toujours subjectif ?

BdM : Il sera subjectif, oui ! Parce que la vérité, c'est l'intelligence du mensonge, et le
mensonge, c'est la stupidité de l'intelligence.

RG : Alors l’Homme doit donc devenir centrique ? 

BdM : Lorsque l’Homme devient centrique, il n'est plus intéressé ni à la vérité ni au
mensonge, mais il voit les deux et il est capable de discerner les deux, et il est capable de
voir l'importance de la vérité, et dans certains cas voir l'importance du mensonge !

RG : Pour qu'il y ait de la Lumière, il faut qu'il y ait des ténèbres, et pour qu'il y ait des
ténèbres… 

BdM : Pour qu'il y ait de la Lumière, il doit y avoir de l'Intelligence. Et là où il y a de
l'Intelligence, il n'y a aucune ténèbres. Là où il y a du sentiment dans l'Intelligence, il y a un
peu de Lumière, mais il y a aussi des ténèbres, parce que cette Lumière est colorée, et c'est
ce qu'on appelle le monde de l’astral. 

RG : Alors, Bernard de Montréal, il semblerait qu'on doive faire face et rechercher la
Lumière et rechercher les ténèbres ?
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BdM : Non. On ne doit rien rechercher parce que dans notre vie, ce que l'on recherche fait
partie toujours de notre astralité. Alors s'il y a plus de forces positives dans l’Homme, il
cherchera des formes qui sont plus lumineuses. S’il y a beaucoup de négativité dans
l'Homme, il cherchera des formes qui sont plus négatives, plus ténébreuses. 

Mais l’Homme – et je parle de l'Homme-Esprit, de l’Homme de demain – doit être libre à la
fois des formes lumineuses, comme des formes qui sont sombres, parce qu'il ne peut pas se
nourrir ni de l'une ni de l'autre, parce que toutes les deux appartiennent à l’astral. 

Un Homme qui est cosmique, c'est-à-dire un Homme qui est complètement intégré dans le
haut et le bas, un Homme qui ne vit plus au niveau de sa personnalité, mais dont la
personnalité est au service de son Esprit, et non de son ego, n’est plus capable de s'intéresser
à rien parce qu'il est intéressé à tout ! 

RG : En vous entendant, j’ai l'impression que nous sommes dans un cul de sac !

BdM : Nous ne vivons pas dans un cul de sac, nous vivons dans un cul. Point final. (rires du
public).

RG : Autrefois, au moins, on s'orientait vers la Lumière, on priait les saints, on priait la
lumière, le fils etc. Et là vous nous dites : attention parce que même eux font partie de
l'astralité ?

BdM : Autrefois, on faisait toutes sortes de choses parce que ça faisait partie de l'involution
de l’Homme. Ce qui a été vécu par l'Humanité depuis des millénaires était essentiel parce
que l’Homme devait développer des moyens émotifs et des moyens intellectuels, pour
s'approprier de plus en plus d’une certaine version de la réalité. 

Mais ce n'est pas par l'émotion et ce n’est pas par l'intellect que l’Homme peut savoir.
L’émotion et l'intellect sont simplement les étapes préparatoires à l'Humanité. L’Homme
d'aujourd'hui n'est pas encore Homme. L’Homme n'est pas terminé… 

RG : L’Homme sera Homme lorsqu’il sera créateur à son tour ?

BdM : L’Homme sera Homme lorsqu’il sera créateur, et il sera créateur dans l’éther. Et
c'est dans l’éther qu'il sera dans l'Intelligence, qu'il pourra se servir de l'Amour pour créer,
qu'il pourra se servir du son pour entretenir tous les aspects de la Volonté créative et de
l'Intelligence créative. Et c'est dans l’éther que l’Homme vivra ce qu’on appelle le “Paradis
terrestre” et non le ciel. L’Homme ne doit jamais aller au ciel.

RG : Quelle différence y a-t-il ? 

BdM : Parce que le ciel, c'est le haut astral. L'enfer, c'est le bas astral. L’Homme doit être
libre des deux. 

L'Homme doit aller dans le Paradis terrestre, c’est-à-dire dans une dimension parallèle de la
planète, et continuer à évoluer sur un plan de Lumière, et continuer à construire des mondes
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supérieurs. Si l’Homme va au ciel, il est totalement obligé d'être en banqueroute, parce que
les êtres qui sont morts sont des êtres qui sont totalement prisonniers du temps, et ils n'ont
aucune capacité éventuellement d'intégrer avec la Lumière. Il n'y a pas de fusion dans le
monde des morts. La fusion se fait sur le plan matériel et prépare l’Homme à l'éthérique.
Les êtres qui sont morts sont des êtres “en chômage”. 

RG : La seule prière que le Christ a faite lui-même, c'était Notre Père qui es au ciel. 

BdM : Oui, mais il faut comprendre l'Intelligence qui cache le secret du voile. Notre Père
qui es au ciel… Notre Père, c'est la Volonté, redites moi la prière… 

RG : Notre père qui es au ciel ou aux cieux. 

BdM : Notre père : c'est la Volonté. Aux cieux, c'est dans les plans supérieurs. Ensuite ? 

RG : De l’astral ? 

BdM : Dans les plans supérieurs. Pour l’Homme en ce temps-là, les plans supérieurs, c’était
le ciel. 

RG : Que votre volonté soit faite ? 

BdM : Que votre Volonté, c'est-à-dire que la Volonté soit faite, que la Volonté descende. 

RG : Sur la Terre comme au ciel ?

BdM : Autrement dit ce qui est en haut est en bas, l'intégration du haut et du bas. 

RG : Je suis bloqué là ! (rires du public). 

BdM : Toute forme de prière contient un voile, et derrière le voile, il y a l’Intelligence de la
forme. Et lorsqu'on entre dans l’Intelligence de la forme, on comprend la fonction de la
forme pour l'éducation de l’Homme, pour l’enseignement de l’Homme, mais on ne peut plus
être prisonnier de la vibration émotive dans la forme qui fait que l’Homme doit prier.

À un certain moment, l’Homme ne doit plus prier, l’Homme doit communiquer par
télépathie avec les mondes supérieurs. Et s'il communique par télépathie, il n'a plus besoin
de prières. Autrement dit la communication télépathique, c'est le mouvement ensuite qui
vient après la prière. La prière, c'est bon pour l’Homme inconscient, mais pour l’Homme
conscient, c'est de la communication. 

RG : Que votre nom soit sanctifié, que votre règne vienne ?

BdM : Que votre nom soit sanctifié veut dire que la Volonté soit représentée d'une façon
parfaite. Que votre règne arrive, c'est-à-dire que la Volonté descende sur le plan matériel,
mais ça, elle le fera lorsque l’Homme sera conscientisé. 
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RG : La question que je me pose, c’est que finalement si l'être humain ne doit plus se fier
aux formes et doit même sortir des formes, qu'est-ce qui va rester ? 

BdM : Il en créera d'autres, c'est ce qui se produira dans l'éthérique. Ne pas être libre de la
forme veut dire ne pas être piégé par la valeur émotive et mentale inférieure de la forme. 

Il faut bien comprendre que lorsque l’Homme est libre de la forme, c'est qu'il n'est pas
influencé par la forme. Il peut se servir de la forme, mais il n'est pas influencé par la forme.
Et c’est l'influence émotive et mentale de la forme sur l’Homme qui le piège dans la
conscience expérimentale qui est imposée par les gouvernements invisibles. L’Homme doit
connaître toutes les Lois, L'HOMME DOIT CONNAÎTRE TOUTES LES LOIS ! 

Si l’Homme ne connaît pas toutes les Lois de l’Universel, de la création, de la galaxie, de
l'Univers local, il est automatiquement impossible pour lui d'avoir accès à son Intelligence.
Parce que l'Intelligence n'appartient pas à l’Homme, l’Intelligence est un Principe universel
qui coule dans l’Homme. L’Homme doit être un canal pour cette énergie et à ce moment-là
il est dans… C'est ça la Lumière ! La Lumière, c'est de l'Intelligence. 

RG : Alors les Lois, moi ça me fait penser aussi au péché, la fameuse histoire du péché
véniel, le péché mortel etc. C’est qu’il y a des Lois, il ne faut pas les transgresser. Si on les
transgresse, c'est pécher…

BdM : Dans le passé, il a été donné à l’Homme des directives au cours de son évolution
dans différents peuples. Les Juifs ont servi de canal à ces enseignements, mais c'était
essentiel parce que l’Homme était extrêmement primitif et l'Homme devait être enseigné.
Mais le temps vient où l’Homme ne pourra plus être enseigné parce que l’Homme saura.
Tant que l’Homme peut être enseigné, il doit être enseigné, mais à un certain moment
l’Homme ne doit plus être enseigné et doit savoir. Et lorsqu'il sait, il ne peut plus être
enseigné, c'est un nouveau cycle. 

RG : Alors c'est ça, dans ce temps-là, dans ce nouveau temps, comment ce nouveau temps
va se manifester ? 

BdM : Ce nouveau temps se manifestera individuellement et ne se manifestera pas d'une
façon collective. Il y aura des Hommes sur la Terre dans différents pays qui seront
perceptifs à cette vibration, qui subiront une mutation dans leur personnalité et qui entreront
petit à petit dans l'éthérique, parce que leurs corps auront été transmutés. Mais ces Hommes
sont déjà marqués et ils ne peuvent rien faire pour ou contre, parce que ça fait partie de
l'évolution. 

RG : Est-ce que ce sont les élus dont on parle dans l'Apocalypse ? 

BdM : Ceux que vous appelez les élus... Oui... Mais c'est un drôle de mot “les élus”,
appelez ça comme ça si vous voulez… Il y en a un très petit nombre sur la planète entière. 
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RG : Est-ce que ces gens-là existent à l'heure actuelle ? 

BdM : Oui. 

RG : Donc les temps sont révolus où on arrive à la fin des temps ? 

BdM : L'Homme arrive à la fin d'un cycle, oui. 

RG : Alors quand on parle de la fin des temps, on est rendu dedans ?

BdM : On est dedans, oui, mais c'est la fin d'un cycle. Je n'aime pas l’expression “la fin des
temps”. Ça, ça fait partie encore de la psychologie de la crainte qui était imposée à
l'Humanité auparavant. On a toujours essayé d'effrayer l’Homme. 

RG : On nous a dit qu'à la fin des temps, on entendrait parler que le messie est ici, que le
messie est là bas, n'y allez pas c'est inutile ! On a parlé aussi de la bête, le 666, l'antéchrist,
l'antichrist. Il va se manifester aussi ? Il y a des gens qui disent même qu'il est déjà né en
Orient, en Asie ?

BdM : L'antéchrist ne sera jamais indiqué à l’Homme. L’Homme devra le reconnaître par
lui-même, et la raison pour laquelle l'antéchrist ne sera pas indiqué à l’Homme, c'est
justement pour que l’Homme le reconnaisse. Si l'antéchrist était indiqué à l’Homme, il ne
subirait pas le choc de l'expérience. Et c'est la confrontation entre les pouvoirs sataniques
sur le plan matériel et la conscience intelligente de l’Homme, ou la conscience intuitive de
l’Homme, ou la conscience spirituelle de l’Homme, qui permettra à l’Homme d'aller outre
ces manifestations de plans inférieurs. Et ça fait partie de l'expérience de l'Humanité. 

L’Homme devra découvrir par lui même l'antéchrist, et les Hommes qui le découvriront, le
découvriront avec grande facilité, et les Hommes qui seront piégés dans la manigance de ces
forces seront piégés parce qu'ils n'auront pas le discernement. Mais ça, ça fait partie du
drame de la fin des temps, du cycle apocalyptique de l’Homme. 

RG : Avoir le discernement est-ce que c'est une question d'intelligence ? Une question de
conscience ? 

BdM : Le discernement, c'est la qualité profonde de l'Intelligence cosmique. Le
discernement, c'est la qualité la plus difficile à l’Homme de développer parce qu'elle est
fondée sur la destruction totale de ses émotions et de ses pensées subjectives. Moins il y a
d'émotions dans l’Homme, plus il y a de discernement. 

RG : J'ai peur parfois qu'on fasse une confusion entre émotions et sentiments, quelle est la
différence ? 

BdM : Quand je parle d'émotions, souvent les gens pensent que je parle de la destruction
des émotions. Je ne veux pas dire la destruction des émotions d'une façon flagrante. Je parle
de la reconnaissance de l'influence émotive astrale dans l’Homme. Une émotion, c'est très
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beau. Une émotion, c’est la mesure même de la beauté, de la sensibilité, mais l'émotion
subjective astrale, cette force dans l’Homme qui l’empêche d'être lui-même, qui l’empêche
d’être, autrement dit intelligent et volontaire, ceci empêche l’Homme dans le
développement du discernement. 

RG : Être subjectif, ça a l'air d'être un défaut ? 

BdM : Être subjectif, c'est une incapacité à l’Homme d’être intelligent dans son activité
humaine. Lorsque l’Homme est intelligent dans son activité humaine, il n’est pas subjectif,
il est objectif, il est neutre. 

RG : Il est neutre, mais il doit aussi être centrique ?

BdM : La centricité, c’est un état d'esprit qui grandit avec le temps, au fur et à mesure que
l’Homme réalise de plus en plus l'illusion de la forme au niveau de son émotivité et de son
mental inférieur. La centricité, dans le fond, c’est cet état où va l’Homme et qui lui
permettra un jour d'être dans l'Intelligence. 

RG : Pour en revenir à nos deux triangles du départ, il y a eu Lucifer qui était la
contrepartie de Dieu le Père – la Volonté – il y a eu l'antéchrist qui était la contrepartie du
Christ. Et la contrepartie de l'Esprit Saint ? 

BdM : C'est Satan. Ce sont des symboles ! 

RG : Alors qu'est ce que ça signifie ? 

BdM : Ça ne signifie absolument rien ! (rires du public).

RG : Pourtant il y en a qui prient Satan et qui ont des réponses à leur prière ?

BdM : Oui, mais lorsque les gens prient Satan et qu'ils ont des réponses à la prière, le fait de
prier leur permet de se mettre en syntonisation vibratoire avec l’astral.

RG : Il s'agit de l’astral d’un côté comme de l'autre ? 

BdM : Il s'agit de l’astral absolument et seulement !

RG : La Sainte Vierge qui apparaît sur un buisson ardent ? 

BdM : La Sainte Vierge qui apparaît sur un buisson ardent peut être la manifestation
d'Intelligences qui veulent aider l'Humanité, comme d’Intelligences qui veulent retarder
l'évolution de l'Humanité. Il y a des Intelligences sur les autres plans qui ont le pouvoir de
manifester la Sainte Vierge dans un “club à gogos”, comme ils ont le pouvoir de manifester
la Sainte Vierge sur un buisson ardent, dépendant du travail qu'ils font sur l'esprit qui
perçoit l'expérience, et dépendant de ce qu'ils veulent faire pour mettre la confusion dans
l'Esprit de l’Homme ou élever l'Esprit de l’Homme ! 
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L’Homme doit être totalement dans l'Intelligence pour ne pas être affecté et infecté par les
expériences psychologiques astrales des êtres intelligents qui sont, et qui font partie souvent
des gouvernements invisibles, qui ne sont pas nécessairement alliés au niveau fréquentiel de
la Lumière avec l’Homme !

RG : Avant la destruction de Sodome et Gomorrhe, il y a eu la visite de deux ou trois
émissaires qui venaient. Qui c’était ces gars-là ? 

BdM : La destruction de Sodome et Gomorrhe a été une interférence avec l'évolution de
l’Humanité, et ceux qui ont vécu, ceux qui ont participé à l'expérience de la destruction de
Sodome et Gomorrhe sont obligés aujourd'hui de se réincarner et de travailler sur la planète
Terre, afin de rééquilibrer le tort qu'ils ont fait. Sodome et Gomorrhe ne devaient pas être
détruites de l'extérieur, ce sont deux villes qui devaient être détruites de l'intérieur, et elles
ont été détruites par des forces supérieures, intelligentes, qui ont imposé à l’Homme une
cicatrice dans l'évolution de sa psychologie matérielle. 

RG : Extraterrestres ? 

BdM : Oui.

RG : Alors ces types-là extraterrestres, est-ce qu'ils sont en relation eux aussi avec le
triangle d'en haut et le triangle d'en bas ? 

BdM : C'est juste ! Il y a des extraterrestres qui – pas dans la même psychologie
effectivement, parce qu’ils sont beaucoup plus intelligents que l’Homme – mais il y a des
extraterrestres qui sont retardataires, qui sont anti-Homme et qui font tout pour créer de la
confusion chez l’Homme et le dominer, comme il y a des extraterrestres qui sont très
évolués, qui sont très beaux et qui sont les amis de l’Homme ; et ce sont ces êtres-là qui
viendront à la fin du cycle et non ceux qui viennent présentement. 

Les extraterrestres aujourd'hui qui viennent sur la planète sont des êtres qui ne cherchent pas
à aider l’Homme, mais qui cherchent à impressionner l’Homme parce que l’Homme est très
avancé au niveau de la technologie, et ils veulent créer dans l’Homme à la fois le désir de
les connaître et à la fois la crainte de les connaître, et à la fois leur faire connaître et réaliser,
parce l’Homme aujourd’hui a une instrumentation suffisamment sophistiquée, faire réaliser
aux Hommes leur puissance. 

RG : On peut croire aux extraterrestres sans croire les extraterrestres ? 

BdM : On peut croire que les extraterrestres existent si on a certaines preuves suffisamment
fondamentales, fixes, mais on ne doit jamais croire un extraterrestre. C'est le plus grand
danger de l’Homme ! Les extraterrestres… J'ai dit mille et une fois que l’Homme doit
savoir, et lorsque l’Homme sait, il ne peut pas croire. Il sait. Et lorsqu'il sait, il regarde ce
qu'on lui dit, et il sait si ce qu'on lui dit est ceci ou cela. 
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RG : Encore être centrique ! 

BdM : Toujours ! 

RG : Maintenant il y a une autre intervention qui est plus divine celle-là, c'est St Michel
archange qui a chassé les démons du ciel au début avec la rébellion de Lucifer. Mais qui
est St Michel archange ? Encore une forme vous allez me dire… dans l'astral ? 

BdM : Toutes les formes sont réelles, mais ce sont des formes. L’Homme avait besoin
d'être nourri spirituellement, alors on a nourri l’Homme spirituellement. Alors le combat…
D’abord la rébellion, qu'est-ce ça veut dire la rébellion de Lucifer ? La rébellion de Lucifer
veut dire le mouvement, la sortie de certaines forces de la Lumière pour pénétrer les espaces
absolus. 

On a appelé ça la rébellion parce que l’Homme devait être donné de connaître qu'il existe
dans le Cosmos une polarité, qu'il existe dans le Cosmos des forces qui avancent et qui
retardent, mais l’Homme n'a jamais compris que les forces qui avancent ou qui retardent
sont toujours des forces qui le dominent, selon qu’il est spirituel ou matériel. 

Et lorsque l’Homme est conscient, lorsque l’Homme est dans l'Intelligence – que les forces
avancent ou retardent l'Humanité – ça ne change absolument rien en lui parce qu'il n'est plus
influencé positivement ou négativement. De sorte que Michel archange demeure une forme
spirituelle qui le soulage, comme Lucifer demeure une forme négative qui l'enrage. 

RG : Alors on va reculer encore plus loin parce qu'au début, Dieu s'est manifesté par la
Lumière, il sépara la Lumière des ténèbres…

BdM : Oui, mais ça, c'est simpliste de dire que Dieu se manifeste par la Lumière. Tous les
êtres qui sont dans les autres mondes, lorsqu’ils viennent dans la matière sont Lumière, alors
ils se manifestent par la Lumière, c'est normal !

RG : Alors qui est-il Dieu ? En dehors de sa manifestation dans la Lumière ?

BdM : Il y a des “dieux” pour l’Homme c'est-à-dire qu'il y a dans le Cosmos des êtres qui
ont un pouvoir sur la matière, qui ont le pouvoir de bilocation, qui ont le pouvoir de
transmuter, de projeter des corps pour leur esprit. Et ces êtres-là lorsqu’ils font leur activité
en relation avec l'évolution de l’Homme, effectivement deviennent pour lui des “dieux”, si
l’Homme est primitif. Mais un Homme qui est conscient et un Homme qui rencontre des
êtres comme ça, ce ne sont pas des “dieux” pour lui, ce sont des êtres comme lui-même.

RG: Alors quand on entend parler de Dieu sous la forme d'Élohim, Yahvé, Jéhovah, le Père
Céleste… 

BdM : Ça fait partie de “l'enculement” de l’Homme. On s'est fait “enculer” et on aime ça !
(rires du public). 
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RG : C’est ainsi qu'on a développé le culte de Dieu ! ( rires du public). 

BdM : C’est un bon feeling ! 

RG : Et quand on entend parler des forces des ténèbres sous le nom de Satan, Belzébuth,
Lucifer, le Diable… 

BdM : Même chose ! 

RG : Des deux bords ? 

BdM : On ne se fait pas enculer, mais on se fait “jouer” (abuser). Un Homme qui est libre,
un Homme qui est conscient, un Homme qui est dans l'Intelligence n'est pas affecté d'un
bord ou de l'autre. Il y a toujours trois forces… Que ce soit Dieu ou que ce… (rires de BdM
et du public). 

RG : Mais tout ça, ça fait partie de l'ésotérisme qui devient exotérique avec Bernard de
Montréal, parce que ce que vous avez dit ce soir, c'est scandaleux, pas à cause des
“histoires de cul” (rires du public), mais il y a des notions qui sont extrêmement
scandaleuses, vous savez. Alors, où va se tourner la société ? Ce n'est plus ni d'un bord, ni
de l’autre, même si on sent qu’on est tiraillé des deux bords… 

BdM : La société ne veut pas se tourner vers nulle part parce que la société éventuellement
doit être totalement, doit devenir totalement transformée parce que l’Homme sera
totalement transformé. L’Homme ne peut pas muter s'il n'est pas prêt un jour ou l'autre à
sortir de sa psychologie ancienne. 

Pour que l’Homme avance dans le temps il faut qu'il perde quelque chose. Pour que
l’Homme avance dans l'Intelligence cosmique, il faut qu'il perde la mémoire subjective. Il
faut qu'il perde l'intellect pour entrer dans l'Intelligence. Et c'est la même chose pour la
société. 

On est rattaché au passé et l’Homme doit se détacher complètement du passé pour entrer
dans l'avenir, et lorsque l’Homme rentrera dans l'avenir, il fera l'expérience de cette
transition, et c'est ça que l’Homme connaîtra comme étant la fameuse Initiation solaire. Et
l'Initiation solaire ne pardonne pas à l’ego. L'Initiation solaire, elle est totalement parfaite,
elle n'est pas dirigée par l’Homme, elle n'est pas issue de l’Homme, elle est issue de la
vibration de l'Intelligence dans l’Homme. (Fin de la première partie 30A).
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30B - VOLONTÉ – AMOUR - INTELLIGENCE

RG : Expliquez-nous pourquoi vous dites ne pas vouloir nous donner de choc par vos
révélations, pour qui vous prenez-vous ? Je vous crois fumiste ! (C’est intégral, c’est
comme si la personne était dans la salle et venait poser cette question-là au micro, telle
quelle)…

BdM : C’est justement pourquoi je ne veux pas parler outre mesure, parce que si je parlais
outre mesure, on me croirait fumiste ! Alors ça résout le problème.

RG : Pourriez-vous nous parler du seul grand commandement qui nous a été donné, soit de
nous aimer, comme Dieu nous a aimés, et non comme Satan nous a aimés ?

B d M : L'Homme connaîtra ce que veut dire intégralement l'Amour lorsqu'il sera
supramental. L'Homme connaîtra ce qu'est l'Amour en tant que principe lorsqu'il sera libre
dans son Intelligence et que ses sentiments n'affecteront plus son Intelligence. Et au cours
de l'évolution qui vient, l'Amour de l'Homme ou l'Amour que connaîtra l'Homme, ce sera un
Amour qui sera à la fois intégré à l'Intelligence et à la Volonté, ce ne sera pas un Amour qui
est basé sur des sentiments de forme qui sont liés à sa conscience astrale. 

Ça sera un Amour qui sera logé dans le mental supérieur et qui permettra à l'Homme de
comprendre les Lois de l'évolution.

L'Amour, lorsqu'il est conscientisé, permet à l'Homme d'accroître en lui-même sur le plan
où il est, les forces de l'évolution. Et ce, à cause du fait qu'il y a une intégration totale entre
les principes qui sont supérieurs en lui, l'Intelligence, la Volonté et cet Amour-là. L'Amour
cosmique ne peut pas être vécu par l'Homme dans l'émotif. C'est une énergie qui est au-delà
de l'astral de l'Homme, c'est une énergie qui n'est pas contrôlée par l'ego de l'Homme, c'est
une énergie qui est canalisée dans l'Homme lorsque ses centres sont ouverts et que ses plans
de conscience ont été stabilisés par l'Intelligence créative en lui, c'est-à-dire l'ajusteur de
pensée.

RG : On m'a toujours enseigné que l'âme était immortelle. Vous, vous dites qu'elle est
mortelle, serait-ce ce que moi, j'appelle l'âme, ce que vous, vous appelez l'esprit ou
énergie ?

BdM : On dit que l'âme est immortelle parce que la mémoire continue à évoluer dans le
temps. Le mot “immortel” veut dire qui ne meurt pas, c'est-à-dire qui ne cesse pas son
activité. 

Or, effectivement, l'âme de l'Homme ne cesse pas son activité, puisqu'elle est une réserve
d'énergie qui s'harmonise avec d'autres énergies et qui forme dans la totalité de l'évolution
ce qu'on appelle dans l'intelligence : “la conscience luciférique”, qui a été nécessaire parce
que c'est justement cette conscience qui a permis de créer sur la Terre des corps denses pour
que l'Homme, éventuellement, en développe des principes au cours de l'involution, et que de
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ces principes éventuellement, sorte l'Esprit.

C'est-à-dire cette énergie qui est transmutée lorsque sa conscience passe d'un stage inférieur
à un stage supérieur, par le biais du changement vibratoire du corps astral et du corps mental
inférieur. 

L'immortalité de l'âme, le concept d'immortalité de l'âme, c'est un concept qui explique une
dimension de ce que l'on peut comprendre de l'âme. Mais l'âme au cours de l'évolution de
l'Homme futur, sera anéantie, c'est-à-dire que son énergie sera intégrée dans les principes
inférieurs de l'Homme, pour que l'Homme devienne un agent libre et que l'Homme puisse
accéder à un monde parallèle.

La grande importance de l'âme dans l'Homme, c'est qu'un jour elle doit le servir plutôt que
l'Homme la serve. Et au cours de l'involution, l'Homme, l'ego, l'aspect expérientiel de
l'Homme a servi à l'évolution de l'âme, à l'accumulation d'une mémoire, et au cours de
l'évolution, ce sera le processus renversé où l'Homme s'intégrera cette énergie pour dépasser
et suspendre les Lois de la matière.

RG : Je voudrais savoir comment s'y prendre pour devenir le vrai Homme, qu'est-ce qu'on
doit faire s'il n'y a pas de technique ? Quoi faire ? Y a-t-il une technique ?

BdM : Le passage de l'Homme, du stage de l'Homme au stage du Surhomme, ou de
l'Homme conscient, c'est un passage qui est directement proportionnel à l'évolution de
chaque individu, et les Hommes qui ont les corps leur permettant cette transmutation,
vivront naturellement ce passage. Et il n'y a aucun effort possible à faire parce que la
transmutation de l'Homme est faite de par en haut, elle n'est pas faite de par en bas.

L'Homme peut se spiritualiser de par en bas pour se préparer à la transmutation, mais la
transmutation elle-même, la mutation de l'Homme, le changement vibratoire de ses corps,
sont effectués par la Lumière, et ce sont les chocs de cette énergie qui crée en lui la fusion,
et l'Homme ne peut faire d'effort à ce niveau-là parce que tout effort chez l'Homme, que ce
soit un effort même positif, provient de son désir de s'améliorer, et le désir d'amélioration
est consistant avec la nature insconsciente de l'Homme. 

C'est un désir qui est louable, c'est un désir déjà qui fait partie de la sensiblité de l'Homme,
et c'est bon et grand que l'Homme ait un tel désir, mais lorsque le temps vient pour que
l'Homme passe d'un monde à un autre, d'un monde parallèle à un autre, ce désir est
totalement ralenti, et éventuellement il est détruit parce que l'Homme ne peut plus se servir
de son libre arbitre pour engendrer en lui des changements vibratoires qui sont essentiels et
nécessaires pour le passage d'un plan à un autre. 

Ça fait partie de l'évolution de l'individu, ça fait partie de son plan de vie, et ceux qui sont
marqués pour cette évolution le feront, et ceux qui ne sont pas marqués pour cette évolution
ne le feront pas et évolueront dans d'autres plans parallèles.

RG : Est-ce que c'est nous qui désirons mourir ou quelqu'un qui décide pour nous, et est-ce
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qu'on peut reconnaître quelqu'un qui est déjà décédé qui est un être cher et qui est
réincarné ?

BdM : Ce n'est jamais l'Homme qui décide de mourir, c'est l'âme qui le retire de l'action.
Lorsque l'âme décide de retirer l'Homme de la vie matérielle, ses énergies sont suspendues
et il vit ce qu'on appelle la mort. Ses corps sont retirés, ils sont séparés, et c'est ce que la
mort est. La mort en fait n'est pas aussi troublante que l'Homme se l'imagine, il l'imagine
troublante parce qu'il est attaché à la matérialité par ses sens.

Mais lorsque l'Homme vit, soit le choc de la mort par l'accident, ou qu'il vit l'expérience de
la mort par la vieillesse, il la vit d'une façon très régularisée, et petit à petit ses corps se
retirent et éventuellement, il rend le souffle. Et à ce moment-là il vit un détachement total de
ses corps, et la mémoire de l'Homme, sa personnalité se retrouve sur des plans parallèles
dans le monde de l'astral, il continue là-bas son évolution. 

RG : Pourqui l'Homme a-t-il créé la guerre, à quoi sert la guerre, la destruction de lui-
même ?

BdM : L'Homme a créé la guerre parce que l'Homme n'a pas compris les Lois de
l'Intelligence, l'Homme a créé la guerre parce que l'Homme est aux prises avec une
conscience extrêmement astralisée, l'Homme a créé la guerre parce que ses émotions et son
intellect brouillent l'intelligence, l'Homme a créé la guerre parce qu'il n'est pas conscient. 

L''Homme a créé la guerre parce qu'il est assujetti sans le savoir à des forces qui cherchent
la disharmonie plutôt que l'harmonie. Et lorsque l'Homme sera dans l'intelligence, il ne
pourra plus créer la guerre parce qu'il ne sera plus affecté émotivement ou mentalement par
ces forces qui sont dans l'astral de lui-même.

RG : Allons-nous nous réincarner tant et aussi longtemps que nous ne serons pas devenus
le vrai Homme ?

BdM : Pas nécessairement. Il y a des êtres qui meurent et qui ne cherchent pas à revenir sur
un plan matériel, par contre il y a des êtres qui meurent et qui recherchent à revenir sur un
plan matériel, ça dépend du choix fait après la mort. Et le choix est toujours déterminé par la
nature même de l'évolution, l'expérience de l'ego et la facilité qu'a l'ego à accéder à la
totalité de son expérience antérieure emmagasinée dans la mémoire de l'âme.

L'âme n'a pas toujours le désir de remplir ce que l'ego demande, il y a des ego qui sont dans
le monde de la mort et qui voudraient revenir sur la Terre, et ils ne peuvent pas le faire parce
que l'âme ne veut pas se réintégrer parce qu'elle préfère attendre. Alors ces  ego doivent
attendre. Par contre, il y a des ego qui ont la facilité de rapport avec l'énergie de l'âme et qui
ont automatiquement accès à leur plan de vie antérieure et à leur possibilité de vie future, et
à ce moment-là, en les étudiant de près, ils peuvent se constituer un corps matériel pour
s'incarner. 

RG : L'âme, créature luciférienne, que fait le côté de l'âme en contemplation ?
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BdM : J'ai dit que l'âme, la totalité des âmes est luciférique. La totalité des âmes est
luciférique, autrement dit le principe luciférien n'a pas encore été expliqué dans sa totalité à
l'Homme parce que l'Homme est encore en voie d'instruction dans le monde, et l'Homme
connaîtra un jour le mystère luciférien et saura que l'âme, la totalité des âmes dans le
Cosmos, constitue la totalité d'un principe qu'on appelle le principe luciférique.

Mais l'âme individualisée possède la capacité d'aller dans les hauts plans de la conscience
luciférique qu'on appelle les mondes astraux spirituels. Que l'Homme soit en contemplation
dans le monde astral ou qu'il soit dans la déchéance astrale, il est toujours prisonnier de la
forme et c'est ce qui constitue le grand mystère luciférien. 

Ce que veut dire “luciférien” dans le langage de l'intelligence, c'est ceci : “Luciférien est
tout ce qui est Lumière en dehors du sous-temps de la Lumière”. L'intelligence est dans le
temps de la Lumière, et tout ce qui est Lumière fait partie des étapes de l'évolution vers le
matériel et c'est ce qu'on appelle le principe luciférien. 

Le principe luciférien dans sa nature absolue, dans son intelligence absolue est un principe
essentiel dans l'évolution des mondes, parce que dans les mondes il y a des forces qu'on
appelle négatives, comme il y a des forces positives, et ces forces sont nécessaires à
l'équilibre des mondes. Les mondes ne peuvent pas exister en dehors de la polarité. Tout ce
qui existe en dehors de la polarité, c'est la Lumière.

Alors pour qu'il y ait polarité, il faut qu'il y ait des mondes à l'extérieur de cette Lumière, il
doit y avoir polarité, et cette polarité sert dans un temps à constituer des principes inférieurs,
comme son opposé, le positif de la polarité constitue des mondes supérieurs qu'on appelle
les monde spirituels, les grands mondes de l'illumination qui sont parcourus par les maîtres
et les gourous.

RG : Est-ce que la Lumière est une réalité qui existe depuis toujours ou a-t-elle sa limite ?

BdM : La Lumière n'a aucune limite parce que la Lumière est en dehors du temps, la
Lumière crée le temps dans son mouvement, et automatiquement, la Lumière engendre de
par son mouvement l'épaisseur de l'espace, et parce qu'elle engendre l'épaisseur de l'espace,
elle est totalement sans limite, c'est-à-dire qu'elle n'a pas, jamais, à revenir à son point de
départ puisqu'elle est totalement en dehors de l'espace. Alors il n'y a aucune finitude dans la
Lumière, il n'y a aucun début, c'est pour ça que souvent on dit que Dieu n'a pas de
commencement et n'a pas de fin. 

RG : Qu'y aurait-il sur la Terre si l'Homme n'avait jamais existé ?

BdM : C'est une question intellectuelle qui n'a aucun fondement dans l'ntelligence de
l'Intelligence. Il n'y a pas de “Si” dans l'Intelligence ; ce qui est EST, ce qui est fut, et ce qui
EST sera reconnu, vécu. Tout est présent dans la Lumière. Tout est présent dans l'Univers
au niveau de la Lumière. Alors les questions philosophiques qui cherchent à créer une
“temporanéité” (temporalité) au phénomène de l'évolution, sont des questions qui viennent
du bas de l'évolution, mais qui ne sont pas réelles dans l'Intelligence.
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RG : Étiez-vous vraiment inspiré tantôt ou si c'est votre intellect qui répondait ?

BdM : Si c'était mon intellect je me croirais intelligent, si j'étais inspiré je me croirais poète,
je ne suis ni l'un ni l'autre. 

RG : Je voudrais savoir si à un moment donné, nous allons tous comprendre ces supposés
mystères, si le Saint-Esprit va venir sur le monde comme dans la Pentecôte ?

BdM : L'Esprit ou l'Intelligence essaie d'étendre son siège sur le monde, mais c'est l'Homme
qui empêche la présence de l'Esprit en lui-même, c'est l'Homme, de par son orgueil, de par
sa vanité, de par son émotivité, de par les formes astrales qui constituent son inconscience
qui empêchent la présence de l'Intelligence en lui-même, ce n'est pas la faute de l'Esprit.
C'est la condition de l'Homme et ce n'est pas la faute de l'Homme, ça fait partie de
l'involution. 

L'orgueil est le plus grand obstacle à l'Esprit. Un Homme qui est dans l'Intelligence
comprend que dans l'Intelligence, il n'y a pas de place pour l'intellect et il n'y a pas de place
pour l'orgueil. Dans l'Intelligence, il n'y a que le vide, et dans le vide il n'y a que le plein,
c'est-à-dire le mouvement de l'Intelligence à travers l'Homme. L'Intelligence c'est très
simple, les mystères sont très simples et le secret des mystères est très simple. Tout est très
simple. 

Mais pour que la simplicité du réel soit reconnu par l'Homme, il faut que son intellect, son
orgueil soient déplacés, et il ne peut le faire par lui-même parce qu'il est déjà prisonnier de
cet obstacle, et c'est pourquoi lorsque l'Homme vit le contact de la Lumière avec ses corps,
il subit une transmutation, il vit une souffrance qui brûle ce qui est astral en lui, et qui le
marque comme étant un fils de la Lumière. Et lorsque l'Homme est fils de la Lumière, il ne
peut pas être fils de l'Homme

RG : Sur le plan de l'Intelligence, le cerveau comprend deux côtés, le côté gauche pour les
sciences mathématiques, etc., le côté droit pour les perceptions de la clairvoyance, la
médiumnité etc., donc si l'Homme n'emploie que 10 % de son intelligence, est-ce à dire que
le cerveau droit contribuerait à 50 % de l'intelligence, le cerveau gauche 50 % ?

BdM : L'Intelligence de l'Homme n'est pas dans son cerveau, le cerveau est simplement un
support électromagnétique pour l'Intelligence. L'Intelligence, c'est de la Lumière et elle fait
vibrer les neurones, et ce qui empêche l'Homme de se servir de tout son cerveau, ce sont ses
émotions et son intellect. Si l'Homme n'était pas brouillé dans ses émotions et son intellect
qui prennent extrêmement d'énergie de sa conscience, il aurait plus d'intelligence. 

Il faut déplacer l'énergie, mais l'Homme vit au niveau de l'énergie ici, ou dans les plans
inférieurs de l'intellect, alors il ne peut jamais vivre l'Intelligence ou l'énergie d'une façon
totale, et c'est pourquoi son Intelligence est diminuée et que son cerveau ne fonctionne pas
d'une façon parfaite. Ce n'est pas dans le cerveau que se loge l'Intelligence. 

Vous avez eu des expériences dans les journaux dernièrement en Chine, où on s'est aperçu
que des jeunes, des jeunes hommes en bas âge avaient le pouvoir de lire des textes écrits par
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les talons, alors si l'Homme peut lire avec les talons, il peut lire avec les fesses (rires du
public), autrement dit l'Intelligence n'est pas dans le cerveau. 

L'Homme est fait de plusieurs plans d'énergie dont le matériel, le cerveau n'est que l'étape
finale afin de lui permettre de recevoir cette énergie dans des conditions matérielles qui
constituent l'Homme. Mais en dehors du cerveau, il y a de l'Intelligence, il y a l'Esprit, et
l'Esprit lorsqu'il est libre de certaines forces qui constituent un aspect de l'Homme, telle
l'émotion ou les pensées subjectives, perd son pouvoir d'action, c'est-à-dire perd son pouvoir
d'interception de cette énergie qu'on appelle la Lumière ou l'Intelligence.

RG : Pourquoi est-ce que l'Homme doit subir des anomalies au niveau du corps ? Y a-t-il
un message, exemple, des infirmités etc. ?

BdM : Les infirmités font partie de ce que les gens appellent le karma de l'Homme, ce sont
des expériences que doit souffrir l'individu parce qu'il y a une mémoire qui doit être rétablie.
L'Homme vit des infirmités, l'Homme vit des accidents, l'Homme vit des expériences de
toutes sortes parce que l'Homme est assujetti à l'âme. C'est pourquoi je dis : l'Homme
comprendra un jour l'importance de ne plus être assujetti à l'âme.

Si l'Homme n'était pas assujetti à l'âme, il ne vivrait pas d'infirmité, il ne vivrait pas de
réincarnation, il ne vivrait pas de karma parce que lorsque l'Homme a détruit l'âme, qu'il a
intégré son énergie dans ses principes, à ce moment-là il n'est plus assujetti à la mémoire de
l'âme, et automatiquement ce qui a été fait dans le passé et qui doit être revécu dans le
présent, afin de permettre un équilibre dans l'expérience de l'âme, ne sera plus.

Alors les gens qui ont des infirmités, ce sont des gens qui vivent une expérience précise de
l'âme pour équilibrer des activités de cette mémoire, qui a été vécue dans le passé par
d'autres ego qui font partie de la multidimensionnalité de l'expérience animique. Les gens,
souvent dans le passé, dans l'âge de nos parents, dans la période de nos parents, disaient :
“comment ça se fait si le bon Dieu est si bon, que moi j'aie un enfant qui soit de telle façon
ou de telle forme”...  Et les gens souffraient de cette condition, ils ne comprenaient pas.

Et effectivement, ce n'est pas que le “bon Dieu” est  bon ou qu'il n'est pas bon, c'est qu'il y a
eu des actions commises dans le passé qui doivent être rééquilibrées parce que dans le
Cosmos, tout doit s'équilibrer, sans ça, ce serait la débandade. Alors si un Homme crée ou
commet des actions à cause de son inconscience dans une vie, il y aura enregistrement dans
la mémoire de l'âme et quelque part dans le temps, il devra y avoir un ego pour vivre cette
expérience, afin que soit réétabli l'équilibre de l'énergie entre le bien et le mal, entre le
positif et le négatif. Et c'est justement l'équilibre entre le positif et le négatif qui permet
l'évolution. 

Si l'âme vivait simplement des expériences positives, l'Homme, l'ego, serait totalement
abruti, il deviendrait un être végétatif, simplement constamment en contemplation, il n'aurait
pas d'énergie pour créer des civilisations, pour mettre le métal au feu, pour créer des
maisons, pour créer des routes, des ponts. Parce que l'Homme qui est prisonnier de la
spiritualité devient totalement incompétent dans le monde matériel. 
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Et d'un autre côté, si l'Homme a trop de vibrations négatives, à ce moment-là il se plonge
totalement dans le monde matériel et il peut facilement mener à la guerre, et il oublie
complètement les valeurs morales de l'Homme. 

Alors il faut qu'il y ait un équilibre entre le positif et le négatif, ou que la polarité soit
équilibrée, et c'est ce qu'on appelle la réincarnation, et c'est ce dont doit vivre l'Homme. Et
l'Homme en subit l'expérience, l'Homme en subit l'effet jusqu'au moment où il entre dans
l'Intelligence, c'est-à-dire jusqu'au moment où il a le pouvoir de subir constamment d'une
façon permanente, la pénétration de l'Intelligence. 

Et ceci détruit automatiquement la mémoire de l'âme et lui enlève sa propre mémoire
subjective, et remplace son intellect par une Intelligence créative qui ne lui appartient plus,
mais qui est canalisée en lui. Et automatiquement, il n'appartient plus à la race de l'Homme,
à la cinquième race de l'Homme, il appartient à une autre race, et c'est ceci qu'on appelle
l'évolution.

RG : L'irrationnalité, la folie douce, peuvent-elles mieux que notre logique cartésienne
nous permettre d'être libéré de l'assujettissement à la forme et peuvent-elles être
considérées comme un bon moyen de détruire l'âme ?

BdM : La folie douce, vous dites ?

RG : Oui, la folie douce et l'irrationnalité. 

BdM : Tout ce qui est irrationnel, tout ce qui est un peu marginal, ce qui est un peu fou, ce
qui est un peu... Bon, parlons de deux sortes de folie, parlons d'une folie intelligente et d'une
folie folle. Il y a la folie folle, la folie folle, les gens qui sont “foliés”, ce sont des gens qui
sont totalement contrôlés par l'astral à un point tel que leur volonté est totalement affaiblie
et que leur intelligence est totalement neutralisée. Ils n'ont plus le pouvoir de discerner, ils
n'ont plus le pouvoir de reconnaître la réalité matérielle, ils n'ont plus le pouvoir de créer en
eux un équilibre, de vivre une vie sur le plan matériel qui soit normale. 

Les psychiatres, les psychologues font de leur mieux pour aider ces gens, et d'une façon
surprenante, ce qu'ils font c'est qu'en leur donnant des pilules, ils tuent justement la
mémoire. Les pilules ou les médicaments qui sont donnés par la psychiatrie à l'Homme
tuent dans l'Homme la mémoire, autrement dit le contact avec l'astral, et c'est ce qui permet
à ces gens souvent de se rétablir un peu. Ça, c'est un des bons aspects de la psychiatrie. 

Dans le cas de la douce folie, c'est-à-dire dans le cas de l'Homme qui réalise qu'il est
différent, qu'il pense différemment, qu'il voit différemment, qu'il ne se sent pas comme les
autres, qu'il se sent un peu marginal, cet Homme qui se sent un peu marginal, mais toujours
intelligent, a énormément de potentiel parce qu'il est déjà en voie de comprendre ce que la
masse en général ne comprend pas et ne veut pas accepter. 

Et automatiquement, s'il poursuit dans la ligne de sa propre démarcation, il peut facilement,
avec les années à venir, à développer une intuition très puissante qui lui permettra
d'atteindre petit à petit une certaine centricité qui, éventuellement, pourra lui permettre de
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percevoir l'Intelligence en lui-même. 

Et s'il continue dans cette option, et s'il n'a pas peur de lui-même, s'il n'a pas peur de la
façon dont il voit les choses, s'il n'a pas peur de la façon dont il pense, s'il n'a pas peur
d'accepter des données qui ne sont pas écrites dans les livres et qui renversent la tradition, il
commencera à entrer dans les mystères de l'Intelligence. Et éventuellement l'Intelligence
grandira en lui, et éventuellement l'Intelligence l'éclairera, et éventuellement l'Intelligence le
rendra libre. Et à ce moment-là il n'appartiendra plus à la cinquième race de l'Homme. 

RG : Est-ce que toutes les âmes ont été créées au début des temps ?

BdM : C'est une question très intéressante. L'âme dans sa structure est un atome, c'est-à-dire
que l'âme est une condensation d'énergie extrêmement grande et cet atome doit évoluer. Et
lorsqu'il y a eu séparation dans le temps entre les Forces de la Lumière et ce qu'on a appelé
“les forces lucifériques”, il y a eu la manifestation dans les échelles de temps, de certaines
particules, de certains atomes qui sont les âmes.

Et ces âmes se sont développées au cours de l'évolution, elles ont fait différentes
pérégrinations et elles ont enregistré différentes expériences, et avec le temps, avec le temps
immense, innombrable, Lucifer est devenu de plus en plus vaste. Et plus Lucifer est devenu
vaste, plus le pouvoir de Lucifer est devenu grand parce que plus la mémoire totale est
devenu grande et infinie. Et de cette mémoire infinie et très vaste qui, au cours des temps
s'est développée, est issue ce qu'on appelle l'intelligence, l'émotion de l'Homme. L'Homme
est le produit, ce n'est pas ce que les gens interprètent, comme étant la mémoire cosmique. 

La mémoire cosmique est réellement la totalité des impressions enregistrées par l'âme
collective dans les mondes supérieurs pour bénéficier à l'évolution, et pour permettre que de
plus en plus de grandes forces s'intègrent avec la matière, pour que descendent dans la
matière le plus souvent possible, de ces particules qu'on appelle les âmes, afin que se
construisent de plus en plus dans la matière, des mondes denses, des mondes matériels, pour
permettre plus tard que ces mondes se relâchent et engendrent une autre vibration, qui est la
vibration de l'Intelligence créative.

Il y a dans le Cosmos, dans les mondes invisibles, des êtres qui ont passé ce stage
d'évolution, il y a des êtres qui n'ont pas passé ce stage d'évolution, et l'Homme fait partie de
ces êtres, bien qu'il n'ait pas le pouvoir ou la conscience des autres, mais le phénomène est
le même. Tous les êtres dans tous les Univers doivent devenir libres, c'est-à-dire qu'ils
doivent un jour appartenir à la hiérarchie. Et lorsque les êtres appartiendront à la hiérarchie,
ils verront que les âmes qui avaient été créées dans les temps immémoriaux ne seront plus. 

Et lorsqu'il n'y aura plus d'âmes dans le Cosmos, dans les sept Superunivers, il n'y aura plus
de conscience luciférique, il n'y aura plus de bien, il n'y aura plus de mal, et c'est ce que les
Hindous appellent “la période du Mahavantara”. Ce sera le silence total parce que
l'évolution sera terminée et que la Lumière, une fois de plus, sera seule. 

À ce moment-là, les personnalités, les mémoires de toutes les expériences infinies dans tous
les systèmes ne serviront plus à rien. Et on dira à ce moment-là que “Dieu” est parfait, c'est-
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à-dire que la Lumière sera descendue dans tous les mondes, qu'elle aura fait son trajet en
passant par le mouvement de la forme, et éventuellement en ayant créé la fusion avec la
forme pour perfectionner la forme d'une façon totale.

Concernant les écoles :

(…) Et lorsque ce n'est plus nécesssaire, c'est parce que l'Homme ne peut plus s'alimenter de
ces écoles parce qu'il est arrivé au point de sa vie où il s'alimente de sa propre Intelligence.
Allors toutes les écoles dans le monde sont des marches, et l'Homme un jour doit arriver au
sommet de l'escalier, afin de marcher seul, parce qu'un jour il n'y aura plus de maître dans le
monde, l'Homme sera maître de la vie. 

Alors les écoles remplissent leur fonction, leur rôle, ce sont des fonctions, des rôles qui sont
louables, qui sont essentielles d'ailleurs pour l'Humanité parce que si ces écoles n'existaient
pas, l'Homme serait prisonnier d'une sorte de forme, de raison, alors ces écoles soutiennent
dans l'Homme un peu de vie, lui donnent un peu d'espoir, et l'Homme un jour doit marcher
seul devant lui-même afin d'entrer seul dans la Lumière. On ne rentre pas dans la Lumière
en école, on entre dans la Lumière seul et totalement nu dans l'émotion et dans le mental.

RG : Et les Melchisedech(s) dans tout ça, leur rôle et leur fonction ?

BdM : Les Melchisedech(s) sont des êtres qui parcourent un peu partout les mondes pour
aider à l'évolution de ces mondes, et comme ils sont en dehors de la forme et connaissent les
Lois de l'énergie, ils créent dans les mondes qu'ils connaissent, des conditions pour
l'évolution de ces mondes, de ces races. Ce sont des êtres qui sont nobles, ce sont des êtres
qui sont libres et ce sont des êtres qui sont parfaitement conscients d'eux-mêmes.

RG : Cela va-t-il plus loin que la justice, alors où situez-vous la justice dans tout ça ?

BdM : Quelle justice ? 

RG : La justice... Je vais la reprendre du début, là. Y a-t-il encore intérêt de faire la
différence entre le bien et le mal – tantôt vous avez répondu – si oui, est-il, l'Homme, la
canal qui réunira les deux forces, cela va-t-il plus loin que la justice ?

BdM : Question intéresssante. Tant que l'Homme est inconscient, il a besoin du sentiment
de justice, il a besoin d'agir dans un cadre de justice parce que la justice, quand il est
inconscient, est en fait l'équilibre qui permet à des forces positives de contrôler les effets de
forces négatives. Tout doit aller vers le meilleur, le plus harmonieux, le plus calme, le plus
beau, le plus grand. Tant que l'Homme est inconscient, la justice le sert, bien qu'elle ne soit
pas parfaite sur le plan matériel, c'est normal, parce que l'Homme est inconscient. 

Mais lorsque l'Homme sera conscient, lorsque l'Homme sera dans l'Intelligence, il n'aura
plus à vivre du sentiment de la justice, il n'aura plus besoin du sentiment de la justice parce
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qu'il vivra dans un plan où tout ce qui sera fait sera parfait. La justice existe parce qu'il y a
imperfection dans le monde. S'il y avait perfection dans le monde, il n'y aurait pas besoin de
justice, mais comme il y a imperfection dans le monde, il ne peut pas y avoir de justice
parfaite, mais il y a une justice relative.

Et cette justice relative qui est maintenue en vie par les systèmes de gouvernements, par les
systèmes que nous connaissons, doit être maintenue le plus possible en vie par les Hommes
inconscients qui constituent le matériel de base d'une société. Dans une société, lorsque la
justice s'effrite un peu trop, il y a une perte énorme d'énergie et les Hommes éventuellement
s'astralisent à un point tel où ils n'ont plus confiance ni en eux-mêmes ni aux autres.

Alors il y va du bien-être de l'Homme inconscient de maintenir le plus possible, même s'il y
a imperfection, les formes qui constituent pour lui un mouvement vers l'ordre. Et bien que
l'on ridiculise souvent la justice, que l'on ridiculise la légalité, que l'on ridiculise les
tribunaux, dans le fond, ce que nous ridiculisons ce sont les faiblesses de l'Homme à
l'intérieur de ces systèmes. Ce ne sont pas les systèmes eux-mêmes.

Parce que si jamais vous prenez la peine d'étudier en profondeur les codes de l'ego, les
structures qui ont été établies par des Hommes au cours des siècles pour l'évolution des
civilisations et l'évaluation des activités de l'Homme dans la société, vous verrez qu'il y a
beaucoup d'intelligence dans ces sytèmes. Ce sont les Hommes qui vont contre le sens de la
justice, ce n'est pas la structure elle-même qui fait partie de la civilisation qui est
nécessairement anti-Homme.

Et tant que l'Homme sera inconscient, tant que l'Homme ne sera pas maître de la vie, tant
que l'Homme sera dominé par l'Homme, tant qu'il n'aura pas été libre dans la vie à tous les
niveaux, l'Homme aura besoin de justice parce que c'est la seule force qui peut permettre de
maintenir l'équilibre afin d'empêcher les Hommes de se détruire.

Sur le plan cosmique, si on me demande : “est-ce qu'il y a justice sur le plan cosmique”...
Je vais répondre de cette façon. Dans les mondes... Il y plus ou moins de perfection, et c'est
là où il y a une plus grande perfection qu'il y a une plus grande justice, et là où il y a une
moins grande perfection qu'il y a une moins grande justice. Et si vous allez dans le monde
de l'astral, dans les plans astraux, dans les hauts plans de ce monde, de ces mondes, vous
verrez qu'il y a beaucoup de justice dans les plans supérieurs. Si vous allez dans les bas-
fonds, il n'y a pas de justice. 

Si vous sortez du plan astral, que vous allez dans l'éther, si vous allez dans les mondes de la
Lumière, dans les mondes où le réel est totalement mental, à ce moment-là vous verrez qu'il
y a simplement de la perfection et que le phénomène de la justice n'est plus nécessaire parce
qu'il n'y a plus de polarité dans ces mondes.

RG : Tout à l'heure vous parliez des “élus”, vous dites qu'il y a un peu d'élus, qu'arrive-t-il
des non-élus, que font-ils, où vont-ils ?

BdM : Ceux qui doivent vivre la mort matérielle continuent à évoluer dans les mondes
invisibles, l'Homme doit continuer à évoluer et peut-être que l'Homme, un ego qui retourne
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sur les autres plans et décide de s'incarner dans un futur quelconque, éventuellement viendra
à la fusion. Tous les Hommes vont vers la fusion. Tous les êtres, que ce soit demain ou que
ce soit dans dix ans, cent ans, mille ans, les êtres vont vers la fusion.

Ce n'est pas important d'être élu, ce qui est important, c'est d'être conscient. Si l'Homme
s'attache à être élu ou à ne pas être élu, il va s'inquiéter, il va avoir la crainte de manquer le
bateau, et ça, c'est une inquiétude qui est spirituelle. L'Homme ne doit pas craindre de
manquer le bateau, d'être élu ou de ne pas être élu, l'Homme doit aller vers la conscience. Et
s'il va vers la conscience, même s'il doit mourir parce qu'il n'a pas suffisamment la capacité
de subir le choc de la Lumière, il continuera à évoluer dans des mondes qui sont parallèles à
son évolution, et un jour ou l'autre, il reviendra dans la matière sur une planète ou sur une
autre et il y aura fusion.

Alors la question n'est pas : “est-ce qu'on est élu ou on n'est pas élu”... La question est :
“est-ce que l'on est intelligent ou est-ce que l'on est en dehors de l'Intelligence”... Et plus on
va vers l'intelligence, plus la chance de vivre l'expérience du passage d'un plan à un autre se
manifeste parce que justement, plus le corps astral se désengage, plus le corps mental
s'élève, et plus l'Homme entre dans la conscience supramentale qui est la conscience de la
race nouvelle.

RG : Si les mortels sont “en chômage”, qu'est-ce qu'il faut faire pour ne pas devenir
mortel, à quel moment l'âme se détruit-elle pour devenir intégrée à la Volonté, l'Intelligence
et l'Amour ?

BdM : Demandez-moi la première question.

RG : Les mortels sont “en chômage”, qu'est-ce qu'il faut faire pour ne pas devenir mortel ?

BdM : L'Homme ne peut pas forcer l'immortalité, l'Homme ne peut pas faire quelque chose
pour devenir immortel, ça fait partie de l'évolution, ça fait partie... Chercher l'immortalité,
c'est un désir spirituel. Tous les Hommes, il n'y a pas un Homme sur la Terre qui ne
voudrait pas être immortel, c'est normal parce qu'il y a continuité de conscience, alors c'est
un désir spirituel. Et ce désir ne peut pas être rempli de par la condition de l'Homme. Cette
condition est remplie de par l'évolution de l'Homme. 

Alors pour un Homme, pour l'Homme qui s'immortalise, l'immortalité est le résultat de son
évolution, alors il n'y a rien à faire. (coupure)... (…) C'est pas immortalité, il y a mort,
mortel, mais il y a conscience plus élevée dans les mondes parallèles et à ce moment-là, au
cours de l'évolution dans ces mondes, l'Homme est en position pour revenir dans des
conditions matérielles plus bénéfiques pour faciliter la fusion et pour accéder à la fusion
d'une façon plus rapide. C'est quoi l'autre question ?

RG : À quel moment l'âme se détruit-elle pour devenir...

BdM : L'âme se détruit de deux façons, dans la fusion l'âme se détruit d'une façon
instantanée parce que l'Homme perd la mémoire, et la personnalité est au service de l'Esprit,
et l'Homme entre automatiquement dans l'Intelligence. Si l'Homme va vers la fusion d'une
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façon graduelle, l'âme se détruit graduellement parce qu'il y a petit à petit perte de mémoire.
Un des grands signes de l'immortalité, du mouvement de l'Homme vers l'immortalité, c'est
la perte de plus en plus grande de la mémoire et l'incapacité de plus en plus évidente de ne
pas pouvoir se servir de son intellect. 

RG : Y a-t-il un créateur à l'infini ?

BdM : C'est une question intéressante. À l'infini, il y a quatre points, quatre Feux, que j'ai
déjà appelé les Alephs, et c'est de ces Feux que tout est issu, c'est de ces Feux qu'est issue la
Lumière, c'est de ces Feux qu'est issu tout ce qui doit être, et tous ces Feux ne sont pas
allumés, c'est-à-dire que tous ces Feux ne sont pas en mouvement dans le Cosmos, c'est
pourquoi je dis qu'il y a dans le Cosmos trois Alephs manifestés, l'Intelligence, la Volonté et
l'Amour. Mais il y en a d'autres, et ces autres Feux seront allumés au fur et à mesure que
l'évolution se fera. 

Mais l'Homme doit apprendre à ne pas considérer ces Alephs, ces Feux primordiaux comme
étant un aspect du “divin”, parce que dès que l'Homme pense en terme du “divin”, il abrutit
son intelligence. L'Homme doit considérer qu'au cours de l'évolution, tout s'intègre, de sorte
que même l'unité biologique pensante, l'unité biologique qui a accès à d'autres niveaux
d'Intelligence fait partie de tout ce mouvement. De sorte que si l'Homme fait partie de ce
Tout, au fur et à mesure qu'il avance dans l'évolution, il est évident qu'au fur et à mesure
qu'il avance dans l'évolution, il connaît de plus en plus les Lois de ce Tout.

Mais en connaissant les Lois de ce Tout, il diminue en lui l'émotion et l'intellect subjectif et
primitif de l'Homme de la cinquième race, qui l'assujettissent à une forme qui empêche cet
Homme de reconnaître en lui-même la même énergie dont trois principes sont manifestés
dans l'Univers, l'Intelligence, la Volonté et l'Amour.

Dès que l'Homme parle de Dieu, il diminue sa grandeur, mais il élève sa spiritualité, et
lorsque je parle de la grandeur de l'Homme, je parle de la puissance des trois Principes dans
l'Homme parce que la puissance dans l'Homme, c'est la manifestation de la Volonté, de
l'Intelligence, de l'Amour. 

Et si l'Homme, à cause des principes inférieurs qui ne sont pas subordonnés à cette énergie,
se voit forcé de vivre à l'intérieur d'une forme astrale, bien que cette forme astrale soit
sacrée, de très belle tenue, il diminue sa puissance, c'est-à-dire qu'il diminue sa capacité de
recevoir et de vivre de cette énergie.

RG: Pourquoi les Intelligences s'occupent-elles de l'accomplissement de l'Homme, n'ont-
elles pas d'autres choses à accomplir ?

BdM : Les Intelligences s'occupent de toutes sortes de choses, il y a beaucoup à faire dans
la ville de Montréal, imaginez-vous ce qu'il y a à faire dans l'Univers ! 

RG : Bernard de Montréal, êtes-vous un des élus ?

BdM : Est-ce que je suis un des élus ? C'est une question intéressante, je n'y ai jamais
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pensé. Et comme je n'y ai jamais pensé, ça ne m'inquiète pas. Et comme ça ne m'inquiète
pas, ça ne m'inquiète pas !

RG : Bernard perd la mémoire, est-ce que c'est comme avoir oublié ?

BdM : Perdre la mémoire dans le sens dont je le parle, c'est ne pas être capable de se servir
de sa mémoire subjective à volonté. Perdre la mémoire dans le processus de transmutation,
c'est ne pas être capable à volonté de colorer la vie de l'intelligence subjective selon le bon
plaisir de l'ego. 

Perdre la mémoire dans ce sens, c'est être incapable d'être intelligent dans le sens de
l'Homme, c'est être incapable d'être assujetti à des formes et à répéter des formes qui font
partie de la tradition de l'intelligence de l'Homme, c'est être obligé de canaliser une autre
Intelligence qui n'est pas de l'Homme, mais qui passse dans l'Homme et qui nourrit
l'Homme.

RG : Je ne voudrais pas me ridiculiser en nommant Michaël Aïvanhov, en prenant sa même
intonation de voix là, parce qu'il y a des gens qui le connaissent, peut-on se protéger des
extraterrestres retardataires ?

BdM : C'est une question complexe. Je vous donne un exemple. Un Homme peut être dans
un champ et entrer en contact avec des êtres qui viennent d'un autre espace, et être
malmenés par ces êtres, non pas parce qu'ils veulent le malmener, mais parce que son
émotivité fait vibrer tellement ses corps, qu'il peut être brûlé par leur présence. Alors ce
n'est pas la faute de ces êtres dans un sens, c'est la condtion de l'Homme. 

D'un autre côté, ces êtres qui connaissent les conditions de l'Homme et qui s'avancent vers
lui, et qui le savent comme étant un être effectivement lié à ses émotions, ce qui entraîne
dans leur contact certaines brûlures, certains changements dans son biologisme ou dans son
psychisme, ces êtres devraient, s'ils étaient des êtres qui s'occupent de l'évolution et de l'aide
réelle à l'Homme, se retirer.

Maintenant, pour répondre à la question, “est-ce que l'on peut se protéger de ces êtres”,
toute l'expérience de l'Homme fait partie de la mémoire de l'âme. Et un être qui est brûlé par
ces êtres ou qui est affecté par ces êtres, son expérience est toujours le résultat d'une
programmation essentielle à l'évolution de l'âme. Ce n'est que lorsque l'Homme est
conscient, que lorsque l'Homme est dans son Intelligence, que ses champs d'énergie sont
suffisamment développés pour qu'il ne puisse pas être infirmé par une vibration étrangère,
que l'Homme ne peut pas être affecté, ni par ces êtres, ni par l'astral de ces êtres, ni par
l'astral. 

La sécurité de l'Homme, c'est sa centricité, c'est sa fusion, c'est l'intégration totale de l'infini
en lui et du matériel de ses Principes supérieurs avec ses principes inférieurs. La sécurité de
l'Homme, dans le fond, c'est l'équilibre entre son émotif et son mental, et son supramental,
et son vital, ainsi de suite.

RG : Puisqu'il a déjà été prouvé scientifiquement que des êtres supérieurs à nous ont déjà
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habité la Terre, comment se fait-il que pour un nouveau cycle, le nôtre, la race soit
inférieure à celle qui a déjà existé ?

BdM : Recommencez ça ! 

RG : Il a déjà été prouvé scientifiquement que des êtres supérieurs à nous ont déjà habité
la Terre, comment se fait-il que pour un nouveau cycle, le nôtre, la race soit inférieure à
celle qui a déjà existé ?

BdM : La dernière partie ?

RG : Comment se fait-il que pour un nouveau cycle, le nôtre, la race soit inférieure à celle
qui a déjà existé sur la Terre ?

BdM : Qui vous dit qu'elle soit inférieure ?

RG : Scientifiquement, il y a eu la preuve qu'il y a des êtres supérieurs à nous qui ont déjà
vécu sur la Terre.

BdM : Mais oui, mais qui vous dit que les races qui viennent sont inférieures à celles qui
sont venues avant !

RG : Il y a l'Histoire du Paradis terrestre, une des races inférieures dans les textes sacrés
parlait d'un Paradis terrestre où l'Homme ne souffrait pas, ne mourait pas, etc., c'est peut-
être supérieur à maintenant ?

BdM : Mais qu'est-ce que c'était le Paradis terrestre, le Paradis terrestre dont on parle dans
les textes, qu'est-ce que c'était ?

RG : C'est un lieu où l'Homme vivait dans la présence de son créateur avec lequel il avait
un contact continuel !

BdM : Aaaah, oui ! “Un lieu où l'Homme vivait”, mais quel était ce lieu ? L'Homme n'a pas
toujours, l'Homme racial, l'Homme n'a pas toujours vécu sur le plan matériel, l'Homme a
commencé à vivre sur le plan matériel avec l'évolution, avec la manifestation adamique. Les
corps homonoïdes qui existaient depuis des millions d'années n'étaient simplement que des
réceptacles permettant à certaines âmes de faire des empreintes dans la matière pour corriger
s'il y avait lieu, des défaillances de l'énergie pour créer éventuellement des modèles
nouveaux qui devaient réapparaître dans l'éthérique, ce qu'on a appelé “la race Lémurienne”.

Mais l'Homme, dans la race Lémurienne, vivait une condition de vie qui était totalement en
dehors des sens matériels, et ce n'est que lorsqu'il y a eu contact entre l'Homme, cet Homme,
ou ces Hommes, et des Intelligences supérieures, que l'Homme a commencé à perdre sa
conscience éthérique pour la densifier. Et c'est à ce moment-là qu'il y a eu contact encore
plus rapide, plus près avec ces êtres, pour qu'il y eut échange entre les fils de l'Homme et les
fils des “dieux”, ou les filles de l'Homme et les “dieux”. Ceci a donné naissance aux races
humaines, à la race humaine, la race humaine n'existait pas avant ça.
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Il y a eu contact avec différentes Intelligences qui sont venues de différentes parties de la
galaxie, qui ont contacté l'Homme, qui ont eu des rapports sexuels avec l'Homme pour créer
la race Noire, la race Jaune, ainsi de suite. Mais avant cette race, avant la période raciale de
l'Humanité, l'Homme déjà était, mais l'Homme était dans des conditions qui n'étaient pas
matérielles.

Et le Paradis terrestre que l'on parle dans les textes n'est pas le Paradis terrestre que l'on
s'imagine quelque part en Afrique avec des raisins et des pommes. C'était une condition
mentale de l'Homme qui permettait à l'Homme d'avoir le pouvoir sur la matière et le pouvoir
sur les animaux, parce que justement il était dans le pouvoir de sa conscience éthérique.
Mais il a perdu cette conscience éthérique éventuellement lorsque le contact avec la matière
s'est fait, et que l'âme eut perdu le pouvoir de se retrancher à volonté. 

On ne peut pas invoquer les textes anciens selon l'intellect philosophique qui essaie de les
comprendre. On doit comprendre les textes anciens selon les aspects de leur manifestation,
mais de par le biais de l'Intelligence qui éclaire l'intellect de l'Homme, afin de permettre que
l'Homme comprenne les Lois de l'évolution et les Lois de l'involution, sans qu'il perde de
l'énergie à se retrouver dans un temps où tout était “rosé”. 

Ce que vivra l'Homme dans les cycles qui viennent sera de beaucoup plus grand que ce qu'il
a vécu dans le passé. 

Et le Paradis terrestre d'antan n'est rien comparé avec le Paradis terrestre de demain, parce
que ce qui était vécu au niveau du Paradis terrestre d'antan n'était que la relation parfaite
entre la matière et l'Esprit. Tandis que demain, ce ne sera pas seulement la relation entre la
matière et l'Esprit qui sera parfaite, ce sera la relation entre la matière, l'Esprit et
l'Intelligence. FIN.
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L’Âme - Conférence clé - BdM-RG# 31 A+B (janvier 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

31AB - L’ÂME - CONFÉRENCE CLÉ

Richard Glenn (RG) : Il m'a dit de ne pas parler de date, on va parler du sujet premier qui
est l'âme, mais comment voulez-vous que devant des communistes athées, on parle de l'âme
dans dix ans ? On ne pourra plus en parler. Ce que Bernard va dire ce soir est enregistré
entre vous et moi, on pourra garder les cassettes. 

C’est facile à détruire une cassette, hein, vous passez ça à coté d'un haut-parleur de stéréo
là, en arrière, elle s'efface instantanément ! Prenez un livre, mettez-le dans le feu, puis si
vous n'avez pas de foyer, si le livre est en train de brûler, puis qu’il y a des gars qui
rentrent chez vous, ils voient les livres que vous possédez, vous venez d'y goûter, hein !
Alors des cassettes, ça peut toujours se transformer, ça se copie, on fait ce qu’on veut avec
les cassettes.

Alors ça a un but bien précis, si on parle d'ésotérisme, puis qu’on pense que l'ésotérisme
c'est bon pour rêver, il y en a qui ont d'autre moyens pour rêver. Moi je ne l'ai jamais fait
dans un but d'impressionner les gens, de créer une nouvelle religion ou de faire de l'argent.
Je l'ai fait dans un but bien simple, c’est que je vis au Québec, j'ai confiance dans une
chose, c'est qu'une fois qu'on est mort, tout le monde, moi aussi puis tout le monde, on va
mourir, on va vivre de notre âme, de notre Esprit, on va tous se retrouver, on va tous se
reconnaître.

Malheur à ceux qui auront été tièdes ou ceux qui auront été froids, il faut agir, il faut être
convaincu de ses convictions, il faut transmettre ses convictions. Mais après, on va se
retrouver, puis on va faire partie de quelque chose de très beau, alors que les autres
continueront parce que la destruction entraîne la destruction, la haine entraîne la haine,
l'amour entraîne l'amour. On juge l'arbre d'après ses fruits.

Alors, c'est un long préambule parce que c'est une soirée un peu spéciale qui s'en vient ce
soir, on ne parlera pas de guerre nécessairement, on va parler d'ésotérisme, on va parler
de toutes sortes de notions au-delà des formes, en dehors des religions, en dehors de la
politique. Mais c'est pour ça essentiellement qu'on a des rencontres ici au Québec, on est en
avance sur bien des temps, on est privilégié, alors j'espère que vous allez apprécier la
soirée quand même, s’il n'y a pas la période de questions où vous pouviez partager un petit
peu avec Bernard, il a beaucoup de choses à nous dire ce soir, alors on commence.

Bernard de Montréal (Applaudissements). (…) On est à la dernière conférence de 1981,
cette année il fallait qu’on se parle, c’était fini de dire des choses seulement en surface. Le
sujet de la conférence de ce soir, c’est l’âme, et le mois dernier, dans la conférence du mois
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dernier, vous avez presque laissé entendre que même l’âme est une forme dont l’être
humain doit se départir. De toutes les formes l’être humain doit se départir. 

Évidemment ma question va venir, et est celle-ci : qu’est-ce qui va rester ? L’être humain
va-t-il rester au bout de tout ça, puisque même l’être humain est une forme ? Alors, qu’est-
ce que l’âme ? Et puisque nous, en religion, on a toujours dit que c’était le souffle divin, la
monade, et si on doit s’en départir, qu’est-ce qui reste ? 

Bernard de Montréal (BdM) : Bon, j’ai l’intention ce soir d’aller un peu plus loin dans le
domaine de l’explication de ce qu’on appelle l’âme, et je voudrais que les gens suivent ma
pensée, dans ce sens que je voudrais que les gens mettent de côté leurs conceptions
traditionnelles de l’âme pour simplement écouter une version plus contemporaine, une
version plus “adapée”, une version qui convient à l’Esprit de l’Homme du vingtième siècle,
et non à l’Esprit de l’Homme d’il y a deux-mille ans ou trois-mille ans ou quatre-mille ans. 

Lorsque nous parlons des formes, lorsque nous parlons de la destruction, de la nécessité de
destruction des formes, nous ne parlons pas nécessairement de la destruction des formes
matérielles. Nous parlons de ces conditions psychologiques de l’Homme qui affectent son
intellect et son émotif, et qui empêchent l’Homme de comprendre les mystères de
l’Intelligence, les mystères de l’évolution, les mystères de tout. 

Alors ce sont ces formes-là, ce sont ces pensées, et ce sont ces émotions que j’appelle des
formes qui sont les forces dans l’Homme qui conviennent à l’ego, qui sécurisent l’ego et qui
empêchent l’Homme d’avoir accès à l’Intelligence pure qui est en lui, et de forcer cet
Homme, à cause du fait qu’il est encore au stage de la pensée personnelle, de subir
l’influence émotive de ces formes sur son intellect et sur son émotif. 

Alors, pour expliquer le phénomène de l’âme dans un contexte plus vaste que celui qui nous
est décrit par les religions ou par les philosophies ésotériques, il est bien évident que
l’Homme doit avoir accès à une Intelligence qui n’est pas la sienne, une Intelligence qui est
au-dessus de lui, au-delà de lui, qui n’est pas conditionnée à son émotivité et à son intellect.

Et c’est ce genre d’Intelligence qui permet à l’Homme de comprendre les mystères de
l’évolution à tous les niveaux de l’Univers, et de commencer à réorganiser dans son mental
et dans son état émotif, dans son ego, le matériel énergétique qui constitue sa conscience
pour élever la vibration de cette conscience, pour éventuellement pouvoir être en
Intelligence universelle avec les autres Intelligences qui sont en dehors du plan matériel.
Alors ça, c’est le fond bref de la condition permettant à l’Homme de comprendre le
phénomène de l’âme.

Une autre condition, c’est celle-ci, c’est que tous les concepts qui sont rattachés à la
philosophie spirituelle, ou religieuse, ou ésotérique de l’Humanité, sont des concepts qui ont
convenu dans le passé à l’Homme, qui ont été transmis à l’Homme, mais ce n’est pas parce
qu’une forme, un concept, a été transmis à l’Homme il y a deux-mille ans, trois-mille ans,
quatre-mille ans, qu’il convient à l’Homme moderne. 
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Et lorsque je dis qu’un concept ancien – qui cache automatiquement un voile, qui ne permet
pas à l’Homme, parce que l’Homme dans ce temps-là n’était pas prêt, ses corps n’étant pas
totalement constitués – ce n’est pas parce qu’un concep dans la tradition, aussi important
que le concept de l’âme, a été donné à l’Homme, que l’Homme du vingtème siècle doit
absorber dans son mental et dans son émotif toute la couleur de ce concept, et en faire une
forme qui abrutit son Intelligence, au lieu de la faire exploser sur des plans supérieurs
auxquels il a accès. 

Et mon but dans le public, c’est justement d’élever la vibration de la forme, de transformer
la forme, de lui donner une pulsation qui la libère des tentacules de l’émotion humaine et de
l’intelligence humaine, afin que l’Homme puisse une fois pour toutes commencer à
percevoir l’Intelligence qui a donné naissance à la forme, et comprendre pourquoi
l’Intelligence, au-dessus de l’Homme, a donné à l’Homme telle forme et telle forme pour
son évolution essentielle au cours de l’involution. 

Et maintenant que l’Homme est arrivé à la fin du vingtième siècle et que l’Homme se
prépare à une évolution qui est totalement autre, c’est-à-dire différente de l’ancienne
évolution, dans ce sens que l’Homme doit développer un autre niveau d’Intelligence au-
dessus du rationnel, pour comprendre sa position dans l’Univers et pour comprendre sa
relation avec l’évolution.

Et pour comprendre les mystères de la vie sur les autres plans, comme sur le plan matériel,
il est évident que l’Homme du vingtème siècle ne peut plus se suffire, ne peut plus
simplement gober des formes telles qu’elles lui ont été données par la tradition, mais doit et
devra, dans le temps, être capable de voir de par sa propre Intelligence la fonction de ces
formes, et en interpréter le message selon les Lois de l’Intelligence cosmique, et non plus
selon les Lois rationnelles de la philosophie, de la métaphysique ou de l’ésotérisme subjectif
humain.

Alors je commence. Ce que nous appelons l’âme, c’est une mémoire. L’âme est une
mémoire, et au cours de l’évolution les Hommes sont nés, les Hommes sont morts, les
Hommes ont vécu différentes expériences, et ces expériences ont été enregistrées dans la
mémoire de l’âme. Et au cours de l’évolution de cette âme, les ego qui se sont incarnés, ont
continué à vibrer de cette mémoire de l’âme. 

RG : Est-ce que l’âme est une âme collective ou une âme pour chaque individu ? 

BdM : L’âme de l’Homme est une âme individuelle, mais l’âme de l’Homme est liée à un
nombre innombrable d’âmes qui constituent une conscience cosmique. Mais l’âme de
l’Homme est une conscience individuelle, est une mémoire individuelle. Et les Hommes, au
cours de l’évolution, puisent dans la mémoire de cette âme l’énergie qui a été enregistrée au
cours des expériences égoïques antérieures. Et c’est pour ça que lorsque nous venons sur la
Terre dans une incarnation, nous avons un certain tempérament, et nous avons un certain
caractère qui fait partie de cette mémoire de l’âme. 

RG : Donc chaque être humain a une âme, au moment où il se manifeste par son ego ?
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BdM : C’est juste, chaque être humain appartient à une mémoire individuelle. Mais je vous
demanderai de ne pas me demander des questions pendant un certain moment, pour que je
puisse aller dans la vibration lentement de cette réalité qui n’est pas saisissable par
l’intellect, mais que nous pouvons saisir simplement par la vibration de l’Intelligence en soi.
Et ensuite, nous pourrons réajuster les aspects qui demandent une clarification. 

Alors l’âme étant une mémoire, l’Homme qui vient sur la Terre, qui s’incarne, est assujetti à
cette mémoire, et étant assujetti à cette mémoire – parce que tout est énergie – son
émotionnel, son principe émotif et son principe mental inférieur sont liés à cette mémoire.
Et l’Homme, à cause de cette liaison avec la mémoire de l’âme, n’est pas capable de par lui-
même, d’être, de vivre de l’Intelligence pure, il vit de la mémoire de l’âme. 

Autrement dit, la mémoire de l’âme sert à maintenir l’ego de l’Homme dans l’inconscience,
c’est-à-dire dans cette expérience mentale et émotive en conjonction avec l’expérience
matérielle, afin que cette mémoire, cette âme, devienne de plus en plus évoluée, c’est-à-dire
qu’elle accumule de plus en plus de cette énergie qu’on appelle la mémoire ; autrement dit,
tant que l’Homme est en évolution et qu’il est lié à la mémoire de l’âme, l’ego de l’Homme
ne vit que ce qu’il appelle un libre arbitre. 

Et le libre arbitre de l’ego est une illusion de l’ego qui provient du fait qu’il lui est donné de
penser, selon la mémoire de l’âme à laquelle il est rattaché, de penser qu’il est un être libre,
lorsqu’en fait il n’est pas un être libre, lorsqu’en fait il ne fait qu’exécuter sur le plan
matériel, par le biais de l’énergie qui le rattache à l’âme, la programmation de l’âme sur son
mental et sur son émotif. Et ça, on appelle ça un “libre arbitre”. 

Et lorsque l’âme décide que l’Homme doit retourner, c’est-à-dire que l’Homme doit mourir,
le cordon entre l’Homme et l’âme est rompu, les corps se séparent et la conscience humaine
revient à la conscience astrale. Et ça, c’est une insulte pour l’Homme !

Que l’Homme soit prisonnier de son âme, c’est une insulte pour l’Intelligence cosmique
dans l’Homme, parce que l’Intelligence cosmique est une énergie qui est universelle et qui
pénètre tous les plans de la création, et qui, un jour, doit être utilisée consciemment,
volontairement par l’Homme. Et l’Homme sur la Terre est incapable de se servir de cette
énergie, parce que l’énergie dont il se sert pour vivre, c’est l’énergie de l’âme, autrement dit
la mémoire de l’âme. 

Il est évident que l’Homme ne peut pas penser à ce que c’est que de l’âme, parce qu’on ne
peut pas penser impossiblement lorsque l’on pense. Et l’Homme ne pouvant pas penser
impossiblement, c’est-à-dire ne pouvant pas recevoir de l’énergie de l’Intelligence au-delà
de la mémoire de l’âme, est toujours prisonnier des impressions mentales et émotives qui
sont enregistrées dans l’âme, et n’est jamais capable de sortir de ce cercle vicieux qui est le
lien entre l’Homme et l’âme. 

De sorte que l’Homme, dans le mouvement de l’involution, a été utilisé sur le plan égoïque
par cette mémoire, et l’Homme qui ira vers l’évolution sera obligé de détruire cette
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mémoire. Il sera obligé de détruire le pouvoir de l’âme sur son mental et sur son émotif pour
incorporer l’énergie de la mémoire dans ses principes, pour qu’un jour il puisse se servir de
l’Intelligence et de la Volonté cosmique à volonté, et automatiquement pouvoir utiliser cette
énergie de l’âme qui est extraordinaire, et se libérer de la prison de la matière, et se libérer
de la mémoire de l’âme, et se libérer des influences extérieures, et se libérer du karma de
l’Homme individuel, et se libérer du karma mondial de l’Homme, et se libérer de Tout,
autrement dit d’être libre ! 

Et lorsque l’Homme aura été capable d’avoir neutralisé la mémoire de l’âme en lui,
automatiquement il se créera en lui un nouveau plan d’Intelligence, un plan d’Intelligence
qui ne sera pas conditionné par les vies antérieures de l’Homme mémorisées dans l’âme et
énergisées dans son mental et dans son émotion, mais un plan d’énergie qu’on appelle le
supramental, si vous voulez, qui convient à la connexion cosmique entre l’Homme, cette
unité bio-pensante et le rayon cosmique. Autrement dit, ces aspects des Intelligences qui
sont dans des mondes supérieurs et qui se servent du plan mental supramental de l’Homme
pour communiquer avec lui ce qu’ils savent, autrement dit ce qu’ils sont, autrement dit de
l’Intelligence pure. 

L’Homme sera libre parce que l’Homme ne pourra plus être assujetti à l’âme et
automatiquement, n’étant plus assujetti à l’âme, il aura le pouvoir sur la matière parce qu’il
aura été capable de faire descendre en lui l’énergie ultime qui est dans l’âme, mais qui ne lui
a jamais servi. L’âme n’a jamais servi à l’Homme. 

L’Homme a servi à l’âme, l’Homme est devenu esclave de l’âme, l’Homme a vécu pour
l’évolution de son âme, l’Homme a été prisonnier de l’évolution spirituelle de son âme !
Mais qu’est-ce que l’âme a fait pour l’Homme ? Rien ! Parce que l’âme ne peut rien faire
pour l’Homme. 

L’âme, c’est simplement une banque extraordinaire qui accumule tous les crédits ou tous les
débits de l’expérience humaine pour la création, dans d’autres plans, de certains modèles,
qui permettront dans le futur à ce que certains ego puissent coordonner cette mémoire avec
des incarnations, selon un développement plus ou moins développé d’un corps mental, d’un
corps émotionnel, d’un corps vital. Autrement dit l’âme ne sert pas l’Homme, l’âme a servi
à l’involution de l’Homme.

Dans le cycle qui vient, l’âme devra servir l’Homme et la polarité entre l’Homme et l’âme
devra être totalement renversée, de sorte que l’Homme ne sera plus prisonnier des
influences planétaires, ne sera plus prisonnier du passé, ne sera plus prisonnier de la
mémoire de l’âme. Et n’étant plus prisonnier de la mémoire de l’âme, il n’aura plus besoin
de penser pour savoir. 

La raison pour laquelle l’Homme pense, c’est parce que le phénomène de la pensée est un
phénomène qui permet à l’intellect de l’Homme ou à cet aspect inférieur de l’intelligence
humaine, de se servir constamment de la mémoire ou du matériel enregistré en lui. Mais
l’Homme, tant qu’il est prisonnier de cette mémoire, n’est pas capable de penser autre chose
que ce qu’il a su. 
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Et le fait que l’Homme n’est pas capable de penser autre chose que ce qu’il a su, l’Homme
vit constamment dans le passé, et vivant constamment dans le passé, il vit constamment
dans l’impotence vibratoire de son Intelligence, de sa Volonté et de son Amour cosmique
qui sont en lui en tant que principes, mais situés, intégrés dans le supramental. 

Autrement dit, l’Homme est ignorant totalement et parfaitement, quel que soit son niveau
d’éducation intellectuel parce que son niveau d’éducation intellectuel fait partie du même
aspect, de la même habitude qu’ont tous les Hommes de la Terre de se servir du matériel de
la mémoire pour savoir quelque chose. Et on ne peut pas savoir quelque chose par la
mémoire ! 

Pour savoir quelque chose, il faut détruire la mémoire pour que nous puissions, en tant
qu’Hommes, vibrer dans l’énergie de l’Intelligence qui est au niveau du supramental, et qui
nous permet dans l’avenir de tout comprendre, de tout savoir et de tout réaliser, sans aucun
effort. Ça, c’est un aspect de l’âme. 

L’autre aspect de l’âme... Et je demande aux gens, tant que je serai dans le public, de ne
jamais s’occuper des mots, de ne jamais s’attacher aux mots parce que ce sont les mots
auxquels on s’attache qui font vibrer notre mémoire et qui nous gardent dans l’ignorance.
Alors si nous parlons de quelque chose, même si je dois, pour des raisons quelconques,
pénétrer quelque peu, ou quelque soit peu, dans les mystères de l’involution, dans le secret
des mystères de l’évolution, je dois être capable de m’adresser à un public qui est
suffisamment mûr, qui n’essaie pas de s’emprisonner émotivement dans des mots. 

Parce que tous les mots, je dois, pour les raisons de ce que je fais, en ouvrir les formes, en
donner une extension dans le mental de l’Humanité, pour que l’Homme puisse commencer à
vivre de son énergie. 

Alors si je parle de certaines formes que nous considérons des formes du sacré, ou des
formes qui n’ont jamais été bousculées dans le passé, le temps vient pour que ces formes
soient bousculées et que l’énergie de ces formes soit explosée, et pour que l’Homme ait
finalement enfin accès à de l’information qui est réelle et qui est consistante avec la réalité,
qui est en dehors de la mémoire de l’âme, afin que l’Homme commence à comprendre
“qu’est-ce qui se passe dans la vie de la Terre”, comme “qu’est-ce qui se passe dans la vie
de la Lumière de la Terre”, auxquels il aura accès après les évènements de fin de cycle. 

Alors je commence avec ceci : je dis que l’âme de l’Homme est individuelle, et je dis que
toutes les âmes des Hommes sont reliées les unes aux autres et forment une quantité
extraordinaire d’énergie qu’on appelle, et qu’on ne comprend pas, dans le monde
occidental : “le principe luciférien”. 

Le principe luciférien étant ce principe qui permet que toutes les formes, que toutes les
expériences de vie matérielle, végétale, animale, humaine, inconscientes, autrement dit
incapables de se saturer de l’énergie cosmique de par leur propre volition, parce qu’elles
n’ont pas atteint un degré d’évolution supérieure, toutes ces formes créent ce qu’on appelle
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une mémoire universelle, une mémoire cosmique. 

Et cette mémoire cosmique fait partie d’une Intelligence, qu’on appelle l’Intelligence du
principe luciférien, et cette Intelligence qui est le principe luciférien, est une Intelligence
cosmique qui a sa fonction intégrale, qui a son but intégral, qui est normal et normalisant
dans l’évolution de l’Univers, et qui n’a rien à faire avec le mal planétaire de l’Homme. 

Autrement dit cette fonction de l’Intelligence cosmique émanant du principe luciférien, est
une fonction créative qui a permis que l’Homme, aujourd’hui, soit sur la Terre, et qui a
permis que des systèmes en évolution dans les temps existent pour l’évolution. 

Alors, il est temps que l’Homme commence à se désengager de sa petitesse d’esprit et de sa
moralité enfantine, et commence à regarder les grands principes de l’évolution, ou les
grands principes orthodoxes de l’ésotérisme, ou de la religion, ou de la métaphysique, d’une
façon totalement mentale à froid, s’il veut comprendre et s’il veut connaître une fois pour
toutes qu’est-ce qui se passe dans la vie d’une planète.

Alors le principe luciférien est la totalité de toutes les âmes en évolution. Alors ce qu’on
appelle “Lucifer” est la totalité de ces âmes, et plus ces âmes accumulent d’expériences,
plus la force de ce principe devient puissante dans les Univers, et plus il y a dans les
Univers, à toutes les échelles de l’évolution, des capacités d’évolution créative qui
permettent que se constituent sur le plan matériel ou dans des conditions invisibles, des
véhicules d’expression pour l’Intelligence cosmique future.

Autrement dit, Lucifer... Le principe luciférien – pas Lucifer – parce que Lucifer, ça n’existe
pas, mais le principe luciférien existe afin qu’il puisse se construire dans les temps énormes
de l’involution, des conditions futures pour l’évolution. Si le principe luciférien n’avait pas
existé, il aurait été impossible pour l’Homme d’exister. 

Alors le principe luciférien existe, et le principe luciférien avance et avance dans le temps,
et il avance avec l’accumulation de toutes les différentes sortes d’expériences sur tous les
plans, dont l’Homme en est une, et dont les expériences sont rapportées à la mémoire qu’on
appelle l’âme. 

Autrement dit, ce qu’on appelle “le principe luciférien” dans le Cosmos, c’est la totalité des
âmes en évolution dans le Cosmos qui servent à maintenir sur les unités en évolution, les
unités soit animales qui ont une âme collective, ou sur les unités humaines comme
l’Homme, ou dans d’autres systèmes, une puissance vibratoire, permettant qu’avec le temps,
le corps matériel, le corps vital, le corps émotionnel et le corps mental se développent pour
qu’il y ait dans le temps une suffisance, c’est-à-dire une résistance.

C’est-à-dire une capacité permettant plus tard, dans le temps, qu’un autre plan s’ouvre à
l’Homme, et que cette fois, l’Homme – ou ces entités – puisse recevoir cette énergie
indifférenciée qu’on appelle l’Énergie cosmique, qui est de l’Intelligence, qui est de la
Volonté, qui est de l’Amour, et qui puisse alimenter l’Homme. Et que l’Homme à ce
moment-là puisse se servir d’une façon intégrale et libre et parfaite de ces trois Principes,
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pour créer sur une planète, ou sur une autre, des conditions d’évolution qui seront
totalement libérées, qui seront totalement indépendantes de l’âme, autrement dit du principe
luciférien. 

Alors, c’est ça, en bref, la nature des choses concernant le phénomène de l’âme et le
phénomène du principe luciférien. Bon, ça, c’est la deuxième étape. 

La troisième étape c’est celle-ci : l’Homme maintenant entre dans un nouveau cycle, c’est-
à-dire que l’Homme qui vient, vingt-et-unième siècle, vingt-deuxième, vingt-troisième
siècle, la fin du cycle, l’Homme subira une mutation. Alors, lorsque l’Homme subit une
mutation, lorsque la matière subit une mutation, lorsqu’elle passe du minéral, elle passe au
végétal, du végétal à l’animal, de l’animal à l’Homme et de l’Homme au Surhomme. 

Alors le Surhomme, c’est une mutation de l’Homme ancien, et cette mutation ne se fera pas
sur le plan biologique, elle se fera sur le plan vibratoire du supramental parce que l’Homme
matériellement, physiquement, vitalement, émotivement et mentalement, est suffisamment
et très bien développé, l’Homme est prêt à la mutation et la mutation se fera, que l’Homme
le veuille ou ne le veuille pas. 

Et l’Homme qui doit être muté le sera, qu’il le sache ou qu’il ne le sache pas, elle doit se
faire parce qu’elle fait partie de la programmation de l’évolution, elle fait partie de la
programmation de l’évolution de la Terre et du Cosmos. Et l’Homme sur la Terre doit
devenir un jour maître de la vie, il doit devenir un jour suffisamment intelligent pour
pouvoir converser à pied égal avec des Intelligences qui ont sur lui une très grande avance
dans la science, que mon cher ami Glenn appelle les “extraterrestres”, mais ça, ça va encore
plus loin que ça. Mais ça, c’est la deuxième étape. 

Alors dans le cycle qui vient, la mutation sera quoi ? La mutation sera une vibration de
l’Intelligence cosmique, de cette énergie cosmique qui pénétrera dans l’Homme, et qui, pour
s’établir dans le mental supérieur, pour créer dans l’Homme le mental supérieur, devra
transformer, détruire les formes dans l’émotif de l'Homme et dans le mental inférieur de
l’Homme pour que l'Homme commence à perdre la mémoire. 

Et les premiers signes de cette pénétration de l’énergie cosmique dans l’Homme, ce sera la
perte de la mémoire subjective de l’individu, et ça, au début, ça créera un choc à l’ego, ça
lui créera une certaine décontenance, mais ça, c’est normal parce que l’ego est rattaché à son
âme, c’est-à-dire que l’ego est rattaché à sa mémoire et sa mémoire fait partie de son âme. 

Mais l’ego ne comprenant pas les Lois de la mémoire, ne connaissant pas et ne comprenant
pas les Lois de l’âme, est automatiquement... se sent automatiquement appauvri en lui-
même lorsque qu’il se passe ce phénomène, mais ça, ça fait partie de son expérience. 

Alors, cette énergie en neutralisant, en bousculant, en éliminant dans l’Homme la forme qui
contient la mémoire en lui, au niveau mental et au niveau émotionnel, et qui le rattache à
l’âme, l’Énergie cosmique permettra éventuellement que l’Homme puisse intégrer une fois
pour toutes son âme à lui, c’est-à-dire que l’Homme ne vivra plus de la mémoire de l’âme.
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Il ne vivra plus dans le passé vibratoire énergétique de son mental et de son émotion, mais
l’Homme vivra dans le présent de sa conscience cosmique, c’est-à-dire dans le présent de la
vibration du rayon en lui qui agitera tous ses centres, qui se servira de ses centres pour
pénétrer en lui et activer sur la Terre une nouvelle conscience planétaire.

Mais la condition pour ceci, c’est que la mémoire de l’âme soit de plus en plus affaiblie,
jusqu’au jour où l’Homme ne vivra plus de sa mémoire. Et lorsque l’Homme ne vivra plus
de sa mémoire, l’Homme ne vivra que d’Intelligence, c’est-à-dire que l’Homme saura
parfaitement où il va, d’où il vient, ce qu’il doit faire.

L’Homme sera ajusté vibratoirement dans le mental, dans l’émotionnel, dans le vital et dans
le physique, et lorsque le temps sera venu, lorsque ce sera le temps, non pas le temps de
l’Homme, mais le temps de l’énergie, le temps de l’évolution, lorsque la grande mutation se
fera sur la Terre, l’Homme sera prêt et passera naturellement, facilement, sans heurt et sans
commotion, d’un temps vibratoire à un autre, ce qu’on appelle l’éther, où se situe “la
Jérusalem”. 

Alors, c’est très important pour l’Homme de la fin du vingtième siècle, de comprendre et de
reconnaître une fois pour toutes, que ce qu’il a connu dans le passé, ce qui a été institué dans
le passé a été bon, a été grand, a été nécessaire, et faisait partie du fruit du labeur de ceux
qui travaillaient à l’évolution, mais que lorsque l’on passe de l’âge de sept ans, on arrive à
quatorze, et de quatorze à vingt-et-un, et de vingt-et-un à trente, ainsi de suite.

Mais l’Humanité est stupide parce que l’Humanité pense, et l’Humanité étant une Humanité
pensante est incapable de réaliser que le statu quo n’existe pas dans l’Univers, que le statu
quo n’existe pas dans la pensée, que le statu quo n’existe pas dans la forme de penser, que le
statu quo n’existe pas dans la façon de voir les choses ! 

Et l’Homme un jour devra réaliser, quelle que soit son émotion et quelles que soient ses
attitudes mentales, quelles que soient ses philosophies, quels que soient ses attachements à
sa mémoire, qui le sécurisent dans une pauvreté de l’Intelligence et une incapacité de son
Esprit, il devra réaliser, l’Homme, qu’un jour, il doit couper complètement les cordons
ombilicaux avec le passé de ses mémoires pour rentrer dans l’infinité de l’Intelligence.

Et ça, c’est une Loi cosmique, et que l’Homme le veuille, que l’Homme le rejette, que
l’Homme le comprenne ou qu’il ne le comprenne pas, ça n’a aucune importance parce que
l’évolution se fait, le cycle change, et lorsque le cycle change, l’énergie, c’est l’énergie de la
planète, c’est l’énergie de l’Univers qui prend en jeu l’évolution, et c’est ça qu’on appelle
un cycle nouveau.

Ça s’est produit durant la période des Atlantes, ça s’est produit durant la Lémurie, ça se
produira dans le temps qui vient par le Feu, et ça se produira au cours de la septième race
humaine. 

Alors l’Homme doit commencer à être mûr et commencer à regarder en dedans de lui-
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même, s’il n’y a pas trop de blocages en lui sur le plan de sa spiritualité, de son orgueil, de
tous les aspects de la forme qui font partie de la mémoire de l’âme, et qu’un jour, s’il doit
entrer dans son Intelligence qui est universelle, s’il doit entrer dans cette Intelligence et s’il
peut entrer dans cette Intelligence, pour le faire, pour le vivre, il y a des conditions, et ces
conditions sont marquées dans tous les Homme qui passeront d’un plan à un autre. 

Alors l’Homme doit réaliser que l’âme a été, dans le passé, essentielle à l’involution, elle a
été essentielle à l’expérience humaine, et elle a accumulé énormément d’informations au
cours de l’évolution, mais que maintenant, à la fin du vingtième siècle, la polarité doit être
renversée et l’ego ne peut plus être asservi à l’âme ! 

Et pour que l’ego cesse d’être asservi à l’âme, l’ego doit commencer petit à petit à sentir en
lui l’Intelligence, et je vous assure qu’il y a de l’Intelligence dans l’ego, il y a de
l’Intelligence dans l’Homme, mais il y a tellement de mémoire dans l’Homme, calquée sur
la fabrication de ses émotions, calquée sur la fabrication de son intellect, que cette
Intelligence ne réussit pas à passer. Et c’est pourquoi l’Homme est incapable de savoir ce
que je dis aujourd’hui et que tous les Hommes devraient savoir et que tous les Hommes
devraient pouvoir avoir accès.

Alors le phénomène de l’âme, c’est un phénomène grandiose, c’est un phénomène
extraordinaire, mais les Lois de l’âme doivent être comprises par l’Homme, et les Lois de
l’âme ne peuvent pas être comprises par l’Homme selon les Lois de la tradition ! 

La tradition est impuissante à expliquer à l’Homme les Lois de l’âme parce que la tradition
fait partie de l’expérience de l’âme, et non de la conscience cosmique ! Et la conscience
cosmique est une dimension de l’énergie dans l'Univers qui ne contient aucunement de
rapport, qui n’a aucun rapport avec le passé parce que la conscience cosmique, elle évolue,
elle programme, elle intercepte et elle organise L'ÉNERGIE DE L'ATOME DANS LE
PRÉSENT des plans de l’évolution, ET NON dans les conséquences émotionnelles ou
mentales, ou intellectuelles des races en évolution. 

Et lorsque l’Homme commencera à comprendre ceci, l’Homme commencera à comprendre
qu’est-ce que c’est la conscience cosmique, et commencera à réaliser que la conscience
cosmique, ce n’est pas de la spiritualité. J’arrête pour quelques minutes, ensuite on continue.

RG : L’impression que j’en ai, c’est que lorsqu’on veut faire quelque chose, on le
transforme, on ne crée pas, mais on utilise la mémoire des choses, un bloc que je mets là-
dessus sur un autre, j’utilise des Lois qui existent dans le passé, la gravitation, l’attraction
etc. 

Il n’y a pas de création par là, il y a toujours une transformation, et dans l’être humain, il y
a toujours une réaction au lieu d’une action vive, mais alors là, j’aimerais que vous
puissiez nous définir un peu ce qu’est l’ego. Parce que vous nous parlez de l’âme, l’âme
semble toujours demeurer, cette mémoire semble persister à travers les incarnations des
différents ego, mais alors l’ego, c’est ça qui doit se raccrocher à l’Intelligence cosmique,
mais ça a l’air d’apparaître et de disparaître. 
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BdM : Bon, souvent pour expliquer d’une façon rapide ou d’une façon brève à l’Homme le
phénomène de l’ego, on dit : “l’ego doit être dépassé, l’ego doit être neutralisé”, ce n’est
pas ceci que nous voulons dire ! 

C’est très important que l’Homme ait de l’ego. Si l’ego n’existait pas dans l’Homme,
l’Homme serait impuissant à devenir maître de la vie parce qu’il n’y aurait pas sur la Terre
de points d’appui pour la conscience cosmique. Pour qu’il y ait conscience cosmique sur la
Terre, pour qu’il y ait un lien entre les mondes de la Lumière et l’Homme, il faut qu’il y ait
un centre en lui qui ait de l’Intelligence, qui soit intelligent, qui puisse recevoir de
l’Intelligence, et ce centre, nous l’appelons l’ego. 

Mais le problème avec l’ego de l’Homme, c’est que l’ego de l’Homme est acier, formé
d’émotions et d’intellect, l’ego de l’Homme est formé de l’extérieur à lui-même ! L’ego de
l’Homme est formé des impressions qui ont été accumulées au cours de sa vie, ou des
impressions vibratoires qui se situent en lui, que les gens appellent le subconscient, et qui
font partie de sa relation vibratoire avec l’énergie de la mémoire de l’âme. De sorte que
l’ego de l’Homme n’est pas dans l’Intelligence cosmique !

L’ego de l’Homme baigne dans une conscience planétaire conditionnée intellectuellement et
émotivement par les Hommes qui nous entourent, par la société qui nous entoure, par les
organisations qui nous entourent, par les systèmes qui nous entourent et qui nous nourrissent
depuis que nous sommes petits, en plus des liens vibratoires que nous avons de par la
naissance avec l’énergie de l’âme. De sorte que l’ego de l’Homme à la fin du vingtième
siècle est totalement impuissant, il est totalement sans puissance parce qu’il est totalement
en dehors de l’Intelligence ! 

Et c’est le fait que l’ego de l’Homme est en dehors de l’Intelligence qui me renverse et qui
me force, dans le public, dans mon travail, de faire reconnaître à l’Homme l’importance
que, son ego, un jour ou l’autre, doit revenir à une identité personnelle. Chaque Homme doit
trouver son identité personnelle. Et un Homme ne peut trouver, découvrir, savoir son
identité personnelle quand il n’est plus influençable de l’extérieur, soit que ce soit par les
Hommes qui sont rattachés à la mémoire de leur âme, ou à l’extérieur, à l’intérieur de lui-
même, sur le plan émotif et mental inférieur qui est rattaché à la mémoire de son karma. 

L’ego de l’Homme est extraordinaire, mais les Hommes ne le voient pas ! Les Hommes
subissent l’impuissance de leur ego, mais les Hommes ne voient pas la Lumière de leur ego
sur les plans supérieurs. 

Et ne voyant pas leur être, ne voyant pas leur entité psychique réelle, Volontaire,
Intelligente et Amour, ils sont incapables de se destituer, de se libérer des influences
maudites de la civilisation, qui sont de plus en plus puissantes et qui constituent justement la
programmation de l’Humanité faisant partie de l’involution de l’Homme, et faisant partie du
principe luciférien rattaché à l’âme individuelle, et empêchant l’Homme une fois pour
toutes de se libérer et d’entrer un jour dans SA propre Lumière, et d’en venir un jour à
reconnaître les Hommes qui sont dans LEUR Lumière, et évoluer sur des plans libres de la
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gravité terrestre pour créer une civilisation dans la Lumière de l’éthérique.

C’est ça l’évolution de l’Homme, c’est ça le futur de l’Homme, mais les conditions passées
ont été nécessaires. Mais l’Homme aujourd’hui doit comprendre que son ego est sans
puissance parce que les Hommes sont incapables de savoir par eux-mêmes. Ils sont obligés
de lire des livres, ils sont obligés d’aller à l’école, ils sont obligés d’entendre les propos de
l’un ou les propos de l’autre.

Et je n’ai rien contre le fait qu’un Homme entende les propos de l’un ou les propos de
l’autre, qu’il vienne d’un peuple ou d’une autre nation, mais il faut que l’Homme qui
entende les propos d’un autre sache que les propos de l’autre sont ceci ou cela, et si
l’Homme est dans l’Intelligence, il sait qu’il y a de l’Intelligence dans d’autres ego, et s'il y
a de l’Intelligence dans d’autres ego, l’Homme est universellement lié à cet ego. Et à ce
moment-là, les deux Hommes sont des frères. Et les Hommes ne seront pas des frères tant
que les Hommes ne seront pas individualisés, ne seront pas dans leur propre identité, et que
les Hommes ne seront plus capables de vivre de leur propre Intelligence. Ils vivront de
l’intelligence des autres et ils seront des créatures du “bon Dieu”. On continue...  C’est fini
déjà ? 

RG : Je pense qu’il ne faut pas se pencher là-dessus, Bernard, puisqu’il semble qu’on doit
subir une évolution, on doit subir ce passage vers cet être nouveau, vers cet Homme de la
sixième race, même de le crier sur les toits à l’heure actuelle, ça serait de forcer les choses.
Les choses arriveront comme elles doivent arriver, d’autres diront : “comme c’est écrit”...
Vous n'êtes pas de cette opinion ? Que vous parlez actuellement pas dans le désert, mais
presque ?

BdM : Oui, c’est très juste ce que vous dites parce qu’il y a un temps pour toutes choses, et
ce qui est important pour l’Homme à la fin du cycle, c’est de comprendre que l’Homme… Il
y a une partie en lui qui est intelligente et tous les Hommes dans leur expérience ont eu, ont
vécu à un certain moment de leur vie cette petite partie en eux qui est intelligente. 

Vous appelez ça, vous, “de l’intuition”, alors de l’intuition, c’est une petite partie de cette
intelligence, mais qui n’a pas le pouvoir de s’exprimer d’une façon réelle, parfaite,
catégorique, et absolue parce qu’il y a dans l’Homme une mémoire émotive et mentale qui
tue, qui diminue cette intuition.

Et si les Hommes peuvent simplement comprendre que s’ils sentent en eux quelque chose,
s’ils sentent en eux la moindre chose, même s’ils ne le comprennent pas d’une façon
parfaite, au moins qu’ils gardent ce petit quelque chose qu’ils sentent, même si la belle-mère
n’est pas d’accord, c’est ça que je veux dire ! 

Et ce sont ces Hommes qui auront la capacité de sentir ce petit quelque chose et de le laisser
grandir, grandir, grandir, et de ne pas le laisser mourir à cause de la mémoire de l’âme et de
son influence sur l’intellect et l’émotion. Ce sont ces Hommes qui, petit à petit, pourront
rentrer dans leur sentiment de l’Intelligence, pour plus tard rentrer dans l’Intelligence de
l’Intelligence. 
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RG : On va poursuivre après cette pause de 15, 20 minutes. Merci Bernard. 

(Reprise) Est-ce que c’est notre ego qui s’accroche à l’âme pour retourner à la mémoire
universelle des choses du passé ? Est-ce que c’est cet ego-là qui va se réincarner s’il y a
réincarnation, et s’il n’y a pas de réincarnation, c’est fini après, est-ce que c’est l’ego qui
subsiste ou est-ce qu’il n’y a rien qui subsiste ? 

BdM : Bon, le phénomène de survie, il y a deux phénomènes possibles pour l’Homme sur
une planète. Le phénomène le plus connu, c’est la mort. Et l’autre, c’est l’immortalité. Alors
la raison pour laquelle l’Homme meurt, normalement c’est parce que ses principes
inférieurs, le corps physique, le corps vital, le corps émotionnel et le corps mental inférieur
ne sont pas intégrés à la Lumière. Et n’étant pas intégrés à la Lumière, l’Homme est obligé
de retourner ses principes, autrement dit ils sont obligés de retourner à leurs plans, et
l’évolution qui se fait au cours des âges construit ces plans, construit ces plans, construit ces
plans, les parfait, ces plans.

Jusqu’au jour où ces plans ayant atteint un certain niveau de perfection, l’Homme puisse
passer de l’étape de la condition humaine qui est la mort naturelle, à l’étape de la fusion
entre l’énergie et lui-même, permettant à l’Homme pour la première fois depuis son
involution, de maintenir la conscience continue dans ces plans-là. 

Mais pour que l’Homme maintienne la conscience, autrement dit les principes universels
qui sont l’Intelligence, l’Amour et la Volonté, pour que l’Homme puisse maintenir ces
principes-là actifs en lui, il faut qu’il ait un plan supérieur d’activé, un plan supérieur qui est
libre, totalement et parfaitement libre de l’influence de l’âme, c’est ce qu’on appelle le
supramental. 

Alors lorsque l’Homme est dans une conscience supramentale, il n’est plus dans la
conscience planétaire, il est dans une conscience cosmique grandissante, et étant dans une
conscience cosmique grandissante, automatiquement il n’est plus conditionné par la
condition de l’Homme inconscient. C’est ça la différence entre l’involution et l’évolution.

Et à ce moment-là, l’Homme, à cause du fait qu’il a intégré l’énergie de l’âme dans ses
principes, il développe ce que l’on appelle l’Esprit de l’ego, c’est-à-dire l’Intelligence dans
l’ego. Et lorsque l’Homme a l’Intelligence dans l’ego, ça implique qu’au lieu d’avoir le
physique, le vital, l’émotionnel et le mental inférieur de développés, il a aussi le
supramental. Au lieu de fonctionner avec quatre principes, il fonctionne avec cinq principes.
Et fonctionnant avec cinq principes il a établi, il connaît le pont entre la matière et
l’invisible.

Et une fois que ce pont entre la matière et l’invisible est établi, qui est la conscience
supramentale, à ce moment-là il est capable de développer ce qu’on appelle son corps
morontiel, son corps de Lumière. Et c’est avec ce corps de Lumière là qu’un jour, lorsque le
cycle finit, la conscience planétaire change, et que l’Homme passe d’un plan de conscience
inférieure planétaire où ses principes doivent retourner à leur point d’origine et où son corps
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matériel doit retourner à la Terre. 

L’Homme à ce moment-là est capable, à cause de la fusion, d’élever la vibration de ses
principes, le vital, le matériel, l’émotionnel et le mental, de les élever et de se reconstruire
matériellement sur un plan parallèle. Et ce plan parallèle est le plan où l’Homme devient
automatiquement un immortel.

Le Nazaréen, quand il est mort, c’est ce qu’il a fait. Il est mort et quand il est revenu sur le
plan matériel, il a reconstitué, à cause de sa conscience, ses principes, et il s’est immortalisé.
Alors les Hommes doivent au cours de l’évolution, en arriver à cette même progression de
la vie sur Terre. 

RG : Mais s’ils n’y arrivent pas ?

BdM : S’ils n’y arrivent pas, ils vont y arriver plus tard, mais un jour ou l’autre, l’Homme
doit immortaliser la planète. Il y a dans l’Univers – quand on parle de l’Univers, c’est très
vaste l’Univers – l’univers physique, il n’y a rien là, c’est très petit comparé avec l’Univers
total, il y a dans l’Univers au-delà de cinq-cent-mille civilisations, et ces civilisations-là,
éventuellement, devront être présidées dans leurs gouvernements par un être immortel de la
Terre. Ça, c’est dans les temps futurs. 

Et lorsque ces civilisations-là auront été présidées par un être immortel venant de la Terre et
étant constitué d’une certaine façon, à ce moment-là la vibration de la Terre sera élevée à un
tel point que la Terre deviendra un centre de gouvernement mondial à l’échelle de la
galaxie. Ça, ça fait partie de l’évolution. 

Alors c’est très normal pour l’Homme, éventuellement, et c’est normal, quand je dis c’est
normal, ça doit être comme ça, l’Homme un jour doit en arriver à développer un autre
principe qu’on appelle pour le bien de la cause : “la conscience supramentale” où il est
automatiquement en relation vibratoire avec l’Intelligence universelle. Et à ce moment-là, il
est libre de l’âme, l’âme le sert et ses principes vibratoires augmentent en vibrations, et un
jour, quand c’est le temps, quand le rayonnement se fait, l’Homme passe d’un plan à un
autre. 

RG : Donc l’ego de chaque Homme se survit à lui-même, c’est-à-dire que c’est ça qui se
réincarne ? 

BdM : C’est ça qu’on appelle l’identité, l’Homme n’a pas d’identité aujourd’hui, l’Homme
a une individualité, mais il n’a pas d’identité, parce que pour avoir une identité il faut se
connaître soi-même. Mais pour se connaître soi-même, il faut être dans l’Intelligence. Alors
lorsque l’Homme est dans l’Intelligence, il se connaît “soi-même”, c’est facile pour lui pour
connaître les autres. 

Mais tant que l’Homme n’est pas dans l’Intelligence, il ne se connaît pas “soi-même” parce
qu’il est dans l’intellect ! Et étant dans l’intellect, il est assujetti à la mémoire de l’âme, et
automatiquement il essaie de se connaitre “soi-même”. Tous les Hommes aujourd’hui,
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beaucoup d’Hommes essaient de se connaître “soi-même” par le yoga, la méditation,
s’accrocher à un clou, n’importe quoi ! 

Les gens essaient de toutes sortes de façons, même en mangeant des raisins à se connaître
“soi-même” (rires du public). Mais ce n’est pas en mangeant des raisins que tu vas te
connaître toi-même, c’est en étant dans l’Intelligence, et l’Intelligence t’explique toi-même,
l’Intelligence t’explique pourquoi tu as fait telle chose, telle chose, telle chose, il y a dix ans.
L’Intelligence t’explique l’avenir, le passé, le futur. 

RG : Alors cet Homme qui va se reconstituer sur les plans de la matière, du mental etc.
c’est ça qu’on appelle le corps glorieux du Christ, c’est ça qu’on appelle... Quand on parle
de la résurrection des corps à la fin des temps ? 

BdM : C’est ça, exactement, c’est le corps morontiel, c’est le corps de Lumière. Puis ce
corps-là, sa vibration est tellement haute qu’elle ne peut pas coexister avec la matière, alors
elle existe sur son propre plan, sur son propre plan parallèle qui est un monde parallèle et
l’Homme évolue dans ce plan-là. 

RG : Tantôt vous nous avez longuement expliqué la conception du principe luciférien, en
laissant, en passant, que Lucifer n’existe pas, mais il y a le principe luciférien ?

BdM : Oui. Lucifer n’existe pas en tant que personnalité, les gens pensent à Lucifer comme
un bonhomme avec une “pinch” et puis une grande queue (rires du public), les Hommes ont
des grandes queues, pas Lucifer (rires du public). Mais le principe luciférien, c’est un
principe d’Intelligence actif, et ce principe d’Intelligence actif devient de plus en plus
puissant au fur et à mesure que de plus en plus d’informations servent à lui donner des
formes pour que cette Intelligence-là puisse s’activer sur un plan inférieur. 

Vous dites des choses, vous avez dit des choses, je ne veux pas les répéter parce que je ne
veux pas m’identifier à ce que vous dites, à cause du fait que les gens interprètent
symboliquement souvent ce que l’on dit, ou ce que vous pouvez dire, mais c’est le principe
derrière ce que vous avez dit que je veux prendre, “sortir de”. Vous dites, vous avez dit ce
soir que... Dans vos mots là, je ne suis pas très précis... Comment vous avez dit ça ? Le
diable est... Comment vous avez dit ça ? Vous avez parlé du diable quelque part là... Satan ?

RG : À la fin de notre époque, il va y avoir un Lucifer, Satan va être incarné parce que le
principe justement du Christ s’est incarné, le principe christique dans le Nazaréen, la même
chose, le principe luciférien va s’incarner sur la Terre et va s’incarner dans un corps, dans
un être humain qui est déjà né, et il va devenir ce qu’on appelle l’antéchrist, il va monter
les peuples contre les peuples, les nations contre les nations, et c’est justement lui qui va
être le chef de la grande guerre d’Armageddon avant le retour du Christ glorieux dans sa
Jérusalem Céleste. 

BdM : Bon, O.K. Ce n’est pas ça que je voulais dire... En tout cas, le principe que je voulais
extraire de ce que vous avez dit, c’est qu’on dit souvent... 
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RG : Excusez, aussi, on vient de me rappeler l’autre phénomène : c’est le troisième secret
de Fatima, qui se trouve être celui qui dit que le diable est monté jusque dans les hautes
sphères ecclésiastiques catholiques. 

BdM : Bon O.K. Alors j’extraie de ça, O.K. Je ne corrobore pas ce que vous dites, dans ce
sens que je ne l’explique pas ou je ne le développe pas, ou je ne reste pas avec ça, mais je
m’en détache complètement, mais je vais prendre le principe.

Quand vous dites que le diable ou Satan, ce personnage-là est dans les hautes sphères de
cette grande organisation qu’on appelle le Vatican, qu’est-ce que ça veut dire, dans le fond ?
Ça veut dire que le principe luciférien est actif dans les plus hautes sphères, dans les sphères
les plus nobles de l’évolution de l’Homme, de l’organisation humaine, et comment ce
principe luciférien est-il actif ? Il est actif par les formes. 

Il est actif par les formes qui se situent dans le mental humain, que ce soit d’un prêtre ou
d’un laïc, il se situe par les formes qui sont contenues dans l’émotif de l’Homme, et c’est ça
que je veux faire comprendre aux gens : “c’est que le principe luciférien se sert des formes
pour permettre qu’il y ait sur la Terre une condition humaine”. Et cette condition humaine
là, elle évolue, elle évolue, ou elle involue, elle involue par la mécanicité de l’émotion et de
l’intellect, et un jour, qui c’est qui paie les pots ? C’est nous autres ! 

C’est toujours l’Homme qui paie les pots ! Et ça, ça fait encore partie de toute l’énergie qui
s’en va dans l’information de l’âme, dans la mémoire de l’âme, et puis ça continue, ça
continue. Et c’est ça que je veux dire quand je dis qu’un jour, l’Homme devra être capable
de percevoir l’énergie de l’Intelligence qui détruit ces formes et qui l’amènent, lui, en tant
qu’individu, à passer du stage de l’individualité dans une collectivité, à une identité réelle et
inaltérable. 

Et cette identité-là devient de plus en plus forte parce que les corps deviennent de plus en
plus hauts en vibrations jusqu’au jour où l’Homme passe d’un plan à un autre. Alors, vous
parlez d’une certaine façon et moi j’essaie d’expliquer ce que vous dites, à ma façon, pour
faire comprendre aux gens que ce n’est pas en expliquant quelque chose ésotériquement par
la voie du symbolisme qu’on comprend la réalité de l’Homme, mais c’est en comprenant les
Lois de la forme qu’on en arrive à comprendre parfaitement le symbolisme que vous
expliquez. 

Ce que vous expliquez ou la façon dont vous vous y prenez pour expliquer telle chose, peut
invoquer chez l’Homme la croyance ou l’incroyance, peut invoquer chez l’Homme des
attitudes quelconques. Et l’Homme doit un jour être capable d’aller au-delà des attitudes de
croyance, d’incroyance ou du vrai ou du faux, ou c’est comme ça ou c’est pas comme ça,
pour comprendre essentiellement la réalité du principe de l’énergie qui se sert de la forme
pour créer ce que vous, symboliquement, expliquez au public. 

RG : Est-ce qu’il est possible de penser que le principe luciférien va s’incarner sur la
Terre... ? 
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BdM : Toutes les prophéties qui ont été faites, l’antéchrist, tout ça là... Toutes les prophéties
qui ont été faites, font partie de l’information qu’ont reçu un certain nombre d’Hommes
dans l’Histoire humaine, et cette information-là, elle sert à avertir l’Homme
intellectuellement et émotivement pour le préparer intellectuellement et émotivement. Mais
ça ne change absolument rien à l’Histoire de la Terre, ce n’est pas ce qui a été écrit dans les
prophéties moi qui m’intéresse, c’est : “comment m’en sortir dès que ça arrive”,
comprends-tu la différence ? (rires du public). 

Quand bien même les gens me parleraient de l’antéchrist, moi ce qui m’intéresse, c’est
quand il va venir le gars… S’il vient, d’abord... Je n’en parle jamais des prophéties, mais si
jamais il vient le gars, ce qui m’intéresse moi, c’est d’être assez mental puis avoir assez
d’identité, autrement dit d’être suffisamment dans l’Intelligence pour ne pas être influencé
par lui, puis être encore suffisamment dans l’Intelligence pour lui dire : “viens-tu, on va
aller prendre un p’tit café chez Eaton” (rires du public). Autrement dit, ne pas être
influençable. 

C’est ça que je veux dire, au lieu de subir constamment pendant des années de temps, des
craintes puis des inquiétudes avec tout ce qui va se passer, puis tout ce qui se raconte tout
partout dans le monde là, au lieu de subir émotivement et intellectuellement ces vérités
probables. 

Ce qui compte pour l’Homme, c’est d’être suffisamment dans son Intelligence pour même
pas être influençable quand ça va arriver, puis être suffisamment dans son Intelligence et
être suffisamment haut en vibration que, si jamais il y a une guerre nucléaire quelque part
entre l’aigle puis l’ours, que l’Homme n’en soit même pas affecté parce qu’il sera dirigé par
l’Intelligence, il sera amené par l’Intelligence, il sera protégé par l’Intelligence parce que
l’Intelligence, c’est de la Lumière. 

RG : J’ai une double question maintenant, c’est que l’être humain a vécu au début, il a été
créé d’ailleurs au paradis terrestre, l’Homme ne vient pas du ciel, mais vient du paradis
terrestre, il a été en face de Satan, le diable, Lucifer, et Lucifer était au paradis avec Dieu
au début de la création, juste inférieur à ce qu’on appelle les Michaël, St Michel etc.,
Lucifer est porteur de lumière, et celui-là descend dans la matière. 

Le principe luciférien est celui qui est allé rencontrer l’Homme qui vivait au paradis
terrestre, là où l’Homme avait été créé, et s’est manifesté sous la forme justement de
l’intelligence. Comment faire la différence entre l’intelligence de Lucifer et l’Intelligence
dont vous nous parlez pour être conscient ? 

BdM : Quand on parle de l’intelligence dans la Bible, on ne parle pas de l’Intelligence
universelle, on parle de l’ego, de l’intellect. C’est l’intellect qui a mis le monde, l’Homme,
dans la “merde”, ce n’est pas l’Intelligence cosmique. L’Homme n’a jamais vécu
d’Intelligence cosmique. L’Intelligence cosmique, c’est une Intelligence qui commence à
descendre dans l’Homme aujourd’hui à la fin du vingtième siècle, et c’est ça qui va élever
l’Homme de la condition humaine, c’est ça qui va créer le nouveau cycle d’évolution.

Alors quand on parle de l’intelligence dans la Bible, on parle de l’intellect, on parle de ce
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qui a amené l’Homme à développer son ego au niveau mental. Et ça, c’était bien et c’était
bon parce que ça permettait à l’Homme éventuellement d’en arriver à un stage où, plus tard,
il pouvait recevoir cette vibration du rayon qu’on appelle l’Intelligence universelle. Sans ça
l’Homme… Tu ne peux pas... L’Intelligence universelle n’est certainement pas pour
descendre dans ton chien et puis lui donner un doctorat ! Tu sais, ça prends des corps !

Si ton chien avait un corps mental, là l’Intelligence universelle pourrait rentrer dans ton
chien, et puis là tu aurais un chien intelligent. Alors ça prend des principes, alors l’Homme
devait avoir des principes. Et les principes, c’était le développement de l’intellect. Alors
l’Homme a passé des phases d’évolution. Puis à part ça, l’affaire de l’Homme, l’Homme
n’est pas venu comme les gens pensent. Il y a eu des phases dans l’évolution de l’Homme. 

D’abord… Il y a quelqu’un qui me demandait dernièrement si l’Homme venait du singe...
Alors l’évolution de l’Homme… Le corps matériel, l’enveloppe matérielle, l’Homme
primitif existe sur la Terre depuis des millions d’années, et ça s’est développé. Il y a eu des
singes là-dedans, il y en a encore aujourd’hui... (rires du public). Ensuite, à un certain
moment, le corps éthérique de l’Homme… Parce que l’Homme, ce n’est pas ça, on pense
nous autres que l’Homme, c’est ça... Ce n’est pas ça l’Homme. Ça, c’est l’enveloppe de
l’Homme ! 

L’Homme est multidimensionnel, alors le corps éthérique de l’Homme éventuellement s’est
densifié, s’est densifié, et éventuellement il est rentré dans une de ces enveloppes
matérielles là, qu’on appelait l’Homme primitif, qu’on reconnaît encore aujourd’hui
puisqu’il en reste des espèces un peu sur la Terre, le yéti, l’Homme de Shasta, tous ces
êtres-là font partie de l’Homme primitif. 

Et lorsque ce corps éthérique est rentré dans l’Homme, il a créé des changements vibratoires
dans le corps physique, et ça a donné naissance à un Homme de base qu’on appelle… Qui
est venu jusqu’au stage du Néandertal puis Cro-Magnon, puis rendu à ce stage-là, l’Homme
avait la position debout, érigée, et à ce moment-là, c’est là que l’Homme est entré en contact
avec les extraterrestres.

Et les extraterrestres ont infusé dans son mental une vibration qui a permis que l’Homme
développe l’intellect, c’est ça le stage d’Adam et d’Ève. Alors il y a eu des phases
d’évolution dans l’Homme ; l’Homme ne vient pas du singe, seulement l’Homme s’est servi
du corps du singe, en a changé la vibration pour qu’il devienne un petit peu plus
fonctionnel, si vous voulez ! On ne pouvait tout de même pas se promener à quatre pattes ! 

Alors en entrant dans l’Homme, dans le corps du singe, le corps éthérique a changé la
structure de ce corps-là pour que l’Homme devienne un être “erect” (érigé), et ensuite cet
être-là s’est développé pendant un certain temps, donnant naissance au Cro-Magnon, au
Néandertal, puis ensuite le contact s’est fait avec les extraterrestres. 

Et c’est là qu’on a connu pour la première fois sur la Terre, cinq races d’Hommes, l’Homme
racial, les Jaunes, les Noirs, les Blancs, les Rouges, tout ça parce que les infusions sont
venues de différentes planètes. Les Noirs sont en contact avec des  extraterrestres venant
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d’une certaine partie de la galaxie, les Chinois viennent... Il y en a qui pensent que les
Chinois sont des Chinois qui ont un rite de même parce qu’ils mangent du riz ! Voyons !
(rires du public).

Puis il y en a qui pensent que les Noirs sont Noirs parce qu’il fait chaud en Afrique,
voyons ! (rires du public). Faut pas... T'sé... En tout cas... (rires du public). Alors cet
Homme-là a été infusé par le contact avec les extraterrestres, et ça a donné l’Homme racial,
et à partir de l’Homme racial, là il y a eu des étapes de conquête, des étapes d’imposition
d’une forme d’intelligence sur cet Homme-là parce que cet Homme-là était encore très
primitif. 

Ça fait que les initiés qui sont venus en ce temps-là ont parlé, puis ont parlé, puis ont parlé,
puis il y avait même des contacts avec les extraterrestres dans ce temps-là, puis à un certain
moment, ils se sont retirés, eux autres, parce que les Hommes faisaient des “dieux” d’eux
autres. Parce que c’est facile pour l’Homme de faire des “dieux” des Hommes ! Alors les
initiés sont venus et ont donné à l’Homme de la connaissance, de la connaissance, pour
l’éveiller un peu, pour qu’il développe des mœurs, qu’il développe des lignes d’évolution.

 RG : Ces initiés, est-ce que c’étaient des extraterrestres ? 

BdM : Ces initiés étaient des extraterrestres. Alors ils ont donné à l’Homme de
l’information, mais de l’information voilée qui servait dans le temps, qui était parfaite dans
le temps, puis ça a avancé, puis ça a avancé, puis ça avancé, puis ça a avancé… Puis là, on
est rendu à la fin du vingtième siècle et on envoie des fusées dans l’espace, on a une
technologie, on a le cerveau autrement dit bien organisé, il est temps que l’Homme
commence à comprendre que ce que ces initiés-là ont dit dans le temps doit être compris à
la lueur de la même Intelligence dont eux étaient les porteurs ! 

Puis on est rendu à ce stage là... C’est pour ça que je dis, l’Homme aujourd’hui ne peut plus
prendre les formes telles qu’elles lui sont présentées, il faut qu’il rouvre la noix et qu’il
regarde dedans comment est-ce que c’est fait, mais nous autres, on a passé des milliers
d’années à manger la noix, il est temps qu’on prenne un couteau, puis qu’on l’ouvre la noix,
puis qu’on regarde ce qu’il y a dedans. 

Puis ça, ça prend de l’Intelligence universelle, puis c’est ça qui se produit sur la Terre
aujourd’hui, puis c’est ça qui va créer la mutation. Puis quand elle se présente cette énergie-
là, elle se présente, puis quand elle ne se présente pas, elle ne se présente pas, puis chaque
Homme est prédéterminé à la recevoir selon son niveau d’évolution, c’est aussi simple que
ça. 

RG : Vous parliez de l’Histoire très ancienne de l’Homme, est-ce qu’on peut associer aussi
la civilisation de Lémurie ? La Terre de Mu, après ça l’Atlantide ? 

BdM : Ça fait partie de tout ça. 

RG : Parce que dans la plupart des textes sacrés de toutes ces sociétés, que ce soit en
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Orient ou en Occident, il y a le retour de ces initiateurs, de ces ancêtres venus du Cosmos ?

BdM : Oui, ils vont revenir, d’ailleurs il y a des contacts avec… Vous appelez ça vous
autres des O.V.N.I. (Objets Volants Non Identifiés), ça commence à se faire un peu partout
dans le monde, ils ne peuvent pas venir ici, puis ils ne peuvent pas “chambranler” (vaciller)
la conscience planétaire ! Il y a des Lois. Il y a des Lois dans le Cosmos qui empêchent que
ces êtres-là viennent ici, puis descendent dans le centre de Montréal, puis qu’ils descendent
à New York. 

Il y a un temps, puis quand ils vont venir, ça va être le temps, puis ils ne viendront pas
avant. Il y en a qui viennent de temps en temps, mais c’est totalement sporadique, puis c’est
pour créer une petite impression lentement... 

Mais je mets toujours les gens en garde contre le phénomène O.V.N.I. parce que
l’Homme… Pour comprendre la psychologie des extraterrestres, il faut être dans
l’Intelligence universelle, comme eux sont dans l’Intelligence universelle. À ce moment-là
il n’y a plus de problème. Sans ça, si tu n’es pas dans l’intelligence universelle, puis qu’eux
autres descendent, puis qu’ils te disent telle chose, et telle chose, et telle chose, puis tu ne le
comprends pas essentiellement, ils vont te “charrier” (berner) parce que leur puissance
mentale est trop grande, alors automatiquement tu deviens un robot. 

RG : Est-ce que ce sont des gens qu’on pourrait dire, nous, des gens de la sixième race ?
Est-ce qu’ils ont franchi, eux autres, l’étape là, ils sont rendus une autre conscience ?

BdM : Ils n’ont pas eu la même évolution que nous autres, ils vivent sur d’autres planètes,
leur condition physique est différente, leur esprit est différent, leur âme est différente, leur
mémoire est différente, ils sont totalement différents, seulement ils comprennent les Lois de
l’Univers ! 

Quand ils viennent ici, ils s’aperçoivent que nous sommes un groupe de “tatas” (idiots), puis
c’est pour ça qu’ils ne peuvent pas venir trop vite parce qu’on “tatahouète” (rires du public).
Ça fait qu'ils ne sont pas pour “débalancer” (déséquilibrer) notre civilisation, ils viennent ici
pour nous aider, puis ils vont venir quand c’est le temps. 

RG : Vous disiez tantôt que de la planète Terre surgirait le grand gouverneur de la
galaxie ?

BdM : La planète Terre est le siège du régent de la galaxie, et le régent de la galaxie, sa
présence sur Terre un jour sera connue dans le monde entier selon des Lois qui conviennent
à sa conscience, et non selon des Lois qui conviennent aux désirs spirituels de l’Homme. 

Et le régent de la galaxie, cet être-là se manifestera après ce que vous appelez, vous autres,
l’antéchrist, et c’est sa présence sur la Terre, sa manifestation, pas sa présence, mais sa
manifestation éthérique sur la Terre qui brisera les liens entre le pouvoir de l’ancienne
Humanité et établira la base d’une civilisation nouvelle. Et ça, ça fait partie des temps, puis
ça viendra quand il décidera. 
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RG : C’est ça la question que je vous posais aussi tantôt : si inévitablement on meurt, on
fait partie de la cinquième race, on va mourir de notre corps physique, si inévitablement il
arrivera des évènements, de genre guerre nucléaire ou autre, que ce soit ce que ça voudra,
inévitablement on arrive au bout du chemin. Alors qu’est-ce que ça nous donne d’essayer
de changer quelque chose actuellement, si on se dit en se croisant les bras, ça va évoluer
parce que ça évolue ?

BdM : Bon, ben, regardez si c'est subtil. Tout le monde gueule pendant des années de
temps, tout le monde bat des ailes pendant des années de temps, tout le monde écrit des
livres, tout le monde veut changer le monde pendant des années de temps, et puis là, vous
me demandez pourquoi est-ce que tout le monde veut changer le monde ! Ça fait partie de la
nature humaine, les Hommes veulent sauver les Hommes.

Tout le monde veut sauver tout le monde, quand les gars comprendront : “laisse faire le
monde, puis occupe-toi de toi”... Ben, à ce moment-là, les gens commenceront à
comprendre quelque chose, mais tout le monde veut sauver tout le monde ! C’est plein de
prophètes dans le monde, puis il y en a même plus que ça, et puis tout le monde y va ! Puis
tout le monde veut les voir, c’est la nature de l’Homme.

RG : Les enfants actuellement qui sont des gros points d’interrogation pour la science, qui
pèsent (appuient) avec le doigt sur le mur, puis l’eau jaillit, ils dorment la nuit, ils montent
au plafond, ils sont tout petits, ils ont deux ans ils parlent la langue du pays en russe ou en
chinois, d’où ça vient ces êtres-là, est-ce qu’ils sont déjà de la sixième race, pourtant ils
n’ont pas l’air d’avoir encore un corps éthérique ? 

BdM : Ce sont des êtres qui sont liés à des vibrations, qui ont des vibrations particulières et
qui représentent petit à petit l’évolution du pouvoir de l’Homme sur la Nature, ça se fait
lentement, puis ça se fait lentement, puis ça se fait lentement, puis il va y en avoir de plus en
plus. Je vous le dis depuis des années, il va venir un point où les Hommes de science, la
science, vont s’apercevoir qu’il y a des choses qui ne tournent pas rond.

Puis quand il va y avoir voir suffisamment de scientistes qui vont s’apercevoir que les
choses ne tournent pas rond, ben, tout le monde va commencer à tourner en rond (rires du
public ), puis ça a déjà commencé, tout le monde tourne en rond, parce que les choses ne
tournent pas rond... Les choses ne tournent pas rond... Qu’il y ait des choses, qu’il y ait des
éléments qui ne conviennent pas à telle catégorie de pensées, c’est normal, puis c’est le
début !

L’Homme s’en va vers un autre niveau de conscience, ses neurones sont altérées par
l’énergie, ce qui crée la mutation. Ça fait que c’est à nous autres les Hommes, au lieu de
capoter, puis d’avoir peur, puis de devenir des “suiveux”, c’est à nous autres de commencer
à regarder en dedans de nous autres, puis d’aller chercher en dedans de nous autres, ce
qu’on a d’Intelligence. On a tous de l’Intelligence, mais il faut qu’on enlève la poussière,
puis la poussière, c’est la mémoire de l’âme. Ça revient toujours au même principe. 

RG : C’est parce que nous, on nous a dit dans le temps, qu’Adam et Ève au Paradis, Dieu
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leur insuffla une âme ?

BdM : Oui… 

RG : Alors pour vivre, il faut une âme, puis vous nous dites : oubliez ça, votre âme !  

BdM : Mais oui ! 

RG : Elle nous retarde. 

BdM : Vous autres ! Vous savez ce que c’est votre votre problème ? C’est que tout ce qu’on
a dit dans le passé, tout ce qui a été dit dans le passé, vous prenez ça pour du cash (rires du
public), t'sé, Dieu insuffla une âme... D’abord, vous ne savez pas qu’est-ce que c’est Dieu.
Ça fait que c’est du gros cash ! (rires du public). Vous ne savez pas qu’est-ce que c’est une
âme. C’est encore du petit change ! (rires du public). Puis là, vous mettez le gros cash
ensemble puis du petit change, puis vous ouvrez un compte de banque. Ça, c’est votre façon
de penser!

Alors, que l’Homme ait besoin de l’âme pour vivre, c’est normal parce que l’Homme a
besoin pour vivre que ses principes soient activés, et l’énergie de l’âme, la mémoire de
l’âme active le mental de l’Homme... Mais tu as besoin d’une âme pour avoir de la pensée,
une âme individuelle, sans ça tu aurais une âme collective, puis tu serais comme un animal.
Si tu avais une âme collective, ça ne t’empêcherait pas d’être ici puis d’être vivant,
seulement on ne parlerait pas le même langage !

Mais le fait que tu as une âme individualisée, ça te permet d’avoir de la mémoire, et c’est
cette mémoire-là qui te sert à créer des pensées qui tiennent debout. Alors l’âme, elle est
importante dans ce sens-là, mais nous autres on entend dire que Dieu “insouffla”... C’est
ça ? (rires de BdM)... Dieu “insouffla” ou “souffla”, bon, c’est de la belle symbologie, mais
il faut comprendre qu’est-ce que c’est que ça veut dire cette affaire-là ! 

Ça veut dire que l’âme, c’est la réserve permettant à l’Homme de développer un corps
mental, lui permettant éventuellement de développer l’individualité, lui permettant
éventuellement d’atteindre une identité lorsqu’il a renversé la polarité de cette énergie-là en
lui, autrement dit lorsqu’il a perdu la faculté qu’elle lui a donné depuis des siècles : celle de
penser. 

Tout le monde pense qu’il faut penser pour savoir, c’est le contraire, il ne faut pas pouvoir
penser pour savoir ! À la minute que tu penses, t’es fini ! Alors ça, ce sont des conditions de
la nouvelle évolution. Quand tu dis ça au monde, ben, les gens pensent que tu es capoté,
t'sé ! C’est la condition de la nouvelle évolution, puis les gens vont rentrer là-dedans
lentement, puis ils vont bien voir que c’est de même. 

RG : Ce n’est pas très sécurisant parce que... 

BdM : Ce n’est pas sécurisant parce que l’ego veut toujours se sécuriser dans ce qu’il a, et
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puis ce qu’il a, il doit le perdre ! Si tu veux monter au cinquième étage, Charly, il faut que tu
la lâches la marche, mais vous autres, c’est la marche, puis tout le monde veut monter au
palier, mais “crisse”, lâchez-le, le palier, montez ! (rires du public). Au niveau physique
c’est normal ! (Applaudissements du public), t'sé, sur le plan physique c’est normal,
émotivement, mentalement qu’on veuille s’accrocher, c’est comme le petit bébé qui vient au
monde, il faut que le médecin lui coupe la corde, s’il ne coupe pas, tu vas avoir un
“kangaroo” (kangourou)... (rires du public). 

Au niveau de l’Intelligence, Richard, c’est la même chose. À un certain moment, il faut
qu’on coupe la corde avec le plan vibratoire de la pensée subjective pour rentrer dans le
grand vide mental qui est rempli par cette énergie-là, qui est de l’Intelligence. Mais on a
tous “de la chienne” (de la crainte), je comprends, parce que ça fait des années qu’on vit de
même, ça fait des siècles qu’on est “tété” (abusé), puis qu’on est allaité. Ça fait que
naturellement, quand quelqu’un arrive, puis il dit : “écoute, je vais te changer ça, le lait
pour de la bière ! Ben, il y a une crise immédiatement (rires du public).

RG : Oui, mais il y a peut-être aussi qu’on n’est pas capable, qu’on ne peut pas ! On ne
peut pas biologiquement ou cérébralement ? 

BdM : Ça ne fait pas partie de nous autres, Richard, ça fait partie de l’évolution. Penses-tu
que les Atlantes, quand ils sont arrivés, les Atlantes, puis qu’ils ont fait des gaffes, puis que
les autres en haut les ont fait sauter, quand bien même qu’ils auraient voulu ou pas voulu, ils
ont sauté pareil ! Ceux qui n’ont pas souffert de ce qui s’est passé, c’était ceux qui ont
compris, qui avaient la vibration, puis qui étaient capables de saisir ce qui se passait !

Ils ont sacré leur camp en Égypte, puis ils sont venus ici à Mexico, puis ils ont fondé
d’autres civilisations, mais ceux qui sont restés dans leur trou en Atlantide, ben, ils sont en
dessous de l’eau aujourd’hui... (BdM rit avec le public). C’est ça que je veux dire, tu
comprends ? Ça a toujours été de même, c’est la même chose avec ce qui va arriver,
seulement c'est pas ici, ça va être à l’échelle mondiale. Alors il y en a qui vont partir, ils
vont s’acheter des costumes anti-feu, puis anti-gaz, ben... Voyons ! (rires du public). Quand
bien même tu serais en tenue sur la plage, si tu te mets à la bonne place, tu ne te feras pas
“pogné” ! (rires de BdM et du public).

Mais l’affaire, la chose, le principe, c’est que pour être à la bonne place, il faut que tu le
saches. Qui c’est qui va te le dire ? Ce n’est pas toi-même ou ton intellect, c’est eux autres.
L’Intelligence va te le dire ! Mais si elle dit, ton Intelligence : “va t’en à telle place là, puis
reste là”, puis toi et ton intellect, puis ton émotion, ta mémoire de l’âme bloque ça, ben, à
ce moment-là, t’es mieux de t’acheter un scaphandrier ! (rires du public et de BdM).

RG : Mais il y a une question que, je suis sûr on voudrait vous poser, c’est : où serez-vous
en 84 ? Vous dites que vous arrêtez les conférences ?

BdM : En 84 ? 

RG : Vous nous avez souvent dit dans les conférences que : moi je parle, mais en 84 je ne
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parlerai plus dans le public ! Où serez-vous rendu ? 

BdM : Si c’est quoi ? (Rires du public). 

RG : Je vais me déguiser en supramental pour qu’il comprenne le message... Non, mais où
serez-vous, Bernard de Montréal, en 84 ? 

BdM : Ben, en 84, c’est loin 84... 84 je ferai d’autres choses, je ne peux pas toujours faire la
même chose, j’ai bien des arcs à mon arc… Des cordes... Des cordes ! (rires du public). J’ai
bien des cordes à mon arc… Mais je peux faire la même chose… 

RG : Mais, devant l’athéisme, les deux pieds dans l’athéisme, ce que vous nous dites, ça ne
va pas à l’encontre de l’athéisme, ça va plus à l’encontre de la religion que de l’athéisme ?

BdM : Ça va à l’encontre des deux. L’athéisme... D’abord, je vais te dire une chose, toi t’es
comique, tu divises tout ça… Un bord puis de l'autre... tatatata... La polarité ! L’athéisme,
qu’est-ce que c’est ? C’est une attitude intellectuelle qui va contre l’émotivité interne de
l’Homme, puis ça, l’athéisme, c’est soit culturel comme en Russie où c’est imposé, ou ça
fait partie du tempérament intellectuel de l’Homme, mais il n’y a pas de différence entre
l’athéisme puis le théisme, c’est deux formes différentes d’ignorance, comprends-tu ? 

Que tu crois en Dieu ou que tu n’y crois pas, tu es ignorant pareil parce que tu ne sais pas
qu’est-ce que c’est que tu crois, “anyway” ! Tu comprends ? Parce que si tu ne crois pas que
Dieu existe, tu crois simplement à l’absence de la forme, puis si tu crois que Dieu existe, tu
es prisonnier de la forme, ça fait que tu es “pogné” (attrapé) pareil. Tu comprends ? 

Tandis que de l’Intelligence universelle dans l’Homme, ça te permet de comprendre, DE
COMPRENDRE ce que c’est Dieu, et pourquoi est-ce que les Hommes sont athées, puis
pourquoi est-ce que les Hommes sont “tétés” (abusés) (rires du public). Ça fait qu’à ce
moment-là, toi tu es dans l’Intelligence, tu es en dehors de la croyance, de l’incroyance, tu
es dans ton réel ! Tu es dans le réel du mental ! 

Quand tu es dans le réel du mental, tu n’es même pas intéressé à être théiste ou athée. Moi si
tu me demandes si je suis théiste, ça ne me dit rien. Tu me demandes si je crois en Dieu,
moi je vais te dire : “je ne crois pas”. Si tu me demandes : “Dieu existe-t-il”, moi je vais te
dire : “il existe de l’Intelligence que toi tu appelles Dieu”, puis si tu me demandes d’en
parler un petit peu plus, ben, on va en parler un petit peu plus. 

Mais moi je ne crois pas, je n’ai pas besoin de croire parce que croire, c’est une attitude
intellectuelle et émotive de l’Homme. Dans le supramental, tu ne crois pas. Tu sais. Alors
quand tu n’as pas besoin de croire, ben, là tu es bien. Alors si ton “chum” (copain), c’est un
athée, tu l’invites, tu bois un coup, et puis si ton autre “chum”, c’est un théiste, tu l’invites
puis tu bois du café, c’est la même chose, au moins tu t’amuses avec les deux ! 

Mais vous autres, si vous êtes théistes, vous parlez à un athée, vous vous faites la guerre,
puis si vous êtes avec un athée et que vous parlez à un théiste, vous vous faites la guerre, ça
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fait que d’un bord comme de l’autre, c’est toujours des guerres de religion. Tandis que
quand tu es dans l’Intelligence, que tu parles à un gars qui est athée ou que tu parles à un
gars qui est théiste, ça ne change rien parce que c’est deux formes différentes d’ignorance.
L’une ne se servant pas de son intuition, de son intuition sur le plan émotif, et l’autre s’en
servant trop.

RG : Pourquoi ces Intelligences, cette Intelligence, ne se manifeste-elle pas, puisqu’elle l’a
fait à la Pentecôte, ou elle l’a fait à St Paul sur le chemin de Damas, pourquoi elle ne le fait
pas d’un coup sec pour tout le monde ? 

BdM : Pourquoi est-ce qu’elle le ferait ? 

RG : Parce que les Hommes sont imbéciles, ils vont s’entretuer !

BdM : Bon ! D’abord, un jour, l’Homme va comprendre que ce qu’on appelle de
l’Intelligence, ça n’existe pas. Il existe dans l’Univers, de l’énergie, et l’énergie dans sa
perfection, dans son mouvement, quand elle se situe dans le mental s’appelle de
l’Intelligence. Quand elle se situe dans l’émotion, elle s’appelle de l’émotion. Quand elle
passe dans le vital, elle s’appelle le vital. Alors cette Énergie cosmique, qu’elle se situe sur
quelque plan que ce soit, crée la qualité et la fonction de ce plan-là.

Alors, c’est évident que cette énergie-là, quand elle passe sur un plan qui, pour l’ego, est un
plan essentiel, comme le plan intellectuel, il se développe une forme d’intelligence. Mais
cette forme d’intelligence là est accrue lorsque cette même énergie passe sur un plan
supérieur en vibration, qui fait partie de la multidimensionnalité de l’Homme. C’était quoi
la question ? 

RG : Pourquoi l’Intelligence ne se manifeste pas d’un coup, brutalement, pour éviter que
les Hommes continuent d’être dans l’ignorance ? 

BdM : Parce que c’est un phénomène d’énergie. Quand cette énergie-là rentre dans ton
mental inférieur, il saute. Les gens ne sont pas tous prêts à recevoir cette énergie-là dans le
mental ; il y a des gens qui s’en vont chez eux le soir puis il fait noir, ils ont peur ; ils vont
aux toilettes faire pipi, la porte est fermée, ils ont peur. Les gens vivent dans la crainte,
comment est-ce que tu veux que l’Homme… Tant qu’il n’a pas la vibration, puis qu’il n’a
pas le mental puis l’émotionnel suffisamment forts pour subir cette pénétration d’énergie là,
il faut qu’il soit préparé, l’Homme… Ça fait que quand ça se passe, au moins le choc est
moins dur.

D’ailleurs, c’est pour ça… Pourquoi est-ce que je parle en public ? Pour préparer le monde,
pour préparer chaque individu, pour dire : “bon, ben, s’il t’arrive quelque chose dans la vie
un jour, que tu sens une énergie qui rentre dans ton mental, puis tu sens de l’Intelligence
qui rentre, puis qui soulève ton Esprit, ben, panique pas, puis pense pas que tu es en train
de “capoter (perdre le contrôle), habitue-toi, puis habitue toi, puis habitue toi, puis
éventuellement ça va s’intégrer, ça va s’intégrer”… 
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Alors, cette énergie-là est tellement forte que, quand elle rentre dans l’Homme, ça crée un
choc, puis si ça rentrait dans l’Homme sans que l’Homme soit préparé, les gens ne
pourraient pas subir le choc. 

RG : Il y a beaucoup de gens qui, en suivant Bernard, commencent à entendre des voix, à
entendre des messages, se disent : il faut faire ça, puis ils passent à l’action dans différents
sujets ou quittent leur famille, ou quittent leur société, etc. 

BdM : Bon. Les gens qui ne comprennent pas ce que je veux dire, ce n’est pas parce les
gens m’écoutent que les gens vont vers le supramental. Le fait que les gens viennent
m’écouter ou quoi que ce soit, ça crée en eux une sorte de prise de conscience, puis là, c’est
ça qui permet à l’énergie de rentrer parce que je détruis les formes. Mais les gens ont
différents niveaux de sagesse, ont différents niveaux d’équilibre, ont différents niveaux de
conscience leur permettant de vivre cette énergie-là. D’abord, l’ego, s’il se prend au sérieux,
c’est évident qu’il va capoter. 

C’est pour ça que je mets toujours les gens en garde de ne pas croire, puis ne pas croire, puis
même pas croire ce qui se passe en eux autres, même pas de croire la voix qu’ils entendent,
simplement d’écouter, puis de développer petit à petit au cours des années du discernement,
puis du discernement... Ça ne se fait pas instantanément, ça ! 

Si ça se faisait instantanément le problème de l’Humanité serait résolu, ça se fera petit à
petit, petit à petit, petit à petit, seulement qu’on est tellement “pogné” dans notre
psychologie personnelle que quand ça se brasse ça, ben, automatiquement nous autres on
vibre, puis c’est là qu’on subit, puis qu’on dérange notre vie. On ne doit pas déranger notre
vie, on doit l’arranger notre vie, l’organiser, la renforcer notre vie, mais c’est l’expérience
qui nous amène à comprendre ça, c’est l’expérience ! 

C’est avec le temps “qu’on en arrive à”... Mais au début, ça crée un choc, moi je l’ai vécu le
choc, puis ça, c’est au niveau de la descente de la conscience supramentale sur la Terre,
comme Aurobindo en parlait, moi je l‘exprime d’une autre façon. Mais les évènements, moi
je n’aime pas ça parler des évènements de l’avenir, mais les évènements de l’avenir quand
ils vont venir, si les gens ne sont pas dans leur Intelligence, c’est final ! C’est final parce
qu’émotivement, psychologiquement, mentalement, intellectuellement, l’Homme ne pourra
pas subir le choc. Il ne pourra pas ! 

Et c’est ça qui est expliqué dans les textes, il faut aller plus loin que les textes sacrés, il faut
aller dans l’explication de ce que doit faire l’Homme pour lui-même, envers lui-même, pour
que quand ça se passera ça, l’Homme pourra passer à travers de ça comme un couteau dans
le beurre. Mais ça prend de l’Intelligence, puis l’Intelligence elle vient d’où ? Elle ne vient
pas de nous autres... Elle descend dans l’Homme, et elle s’ajuste sur un plan d’énergie, sur
un cinquième principe qu’il possède qu’on appelle “le supramental”. Qu’est-ce que tu veux
que je te dise... !

RG : On a déjà parlé qu’il y a la Volonté, l’Amour, l’Intelligence : Y en a-t-il d’autres
après ? 
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BdM : Ben, c’est assez pour le moment… Hé, une minute ! Quand l’Homme commencera à
avoir de la Volonté, de l’Amour, de l’Intelligence, les autres principes se manifesteront…
Les autres principes alephiques ne seront pas connus de l’Humanité tant que l’Homme
n’aura pas commencé son évolution Jupitérienne.

Mais tant qu’il demeurera sur la Terre la nécessité de former une autre race, qui est la
septième race, la race de l’Homme-Esprit, à ce moment-là les Hommes pourront
commencer à comprendre les autres principes qui viennent après l’Amour, l’Intelligence et
la Volonté, mais là, on a en a plein notre casque là ! On n’a même pas d’Intelligence, on n’a
même pas de Volonté, puis on n’a pas d’Amour encore, alors commence pas à parler des
autres (rires du public). On vit par réaction !

RG : Dans l’involution, ce qu’on connaît sur la civilisation actuelle là, c’est le principe de
l’involution, est-ce qu’après, ça va être un revirement et qu’on va être dans l’évolution ?
Que tout ce qu’on fait par la souffrance, on détruit, après on va le faire par la jouissance, et
on va construire ? 

BdM : Il n’y aura plus de souffrance, ça va être la joie de vivre, ça va être la joie, la joie de
l’Esprit. Ils me disent tout le temps dans ma tête, moi, quand ils me parlent de ça : “La joie
de l’Esprit”. L’Homme sera dans la joie de l’Esprit parce que l’Homme sera dans l’Esprit
de la Terre. Et l’Esprit de la Terre, c’est la conscience de la Terre, c’est-à-dire une
dimension vibratoire parallèle à la planète Terre qu’on appelle le Monde de la Lumière.

Et l’Homme évoluera dans ce plan-là, seulement l’Homme, à cause de sa grande liberté,
aura accès à la fois à sa forme matérielle et à la fois à son corps morontiel jusqu’à tant qu’il
soit décidé, en tant qu’individu, de cesser ses activités créatives sur la Terre pour aller
continuer sur une autre planète ou dans un autre système. Alors, l’Homme aura la capacité
de vivre sur deux plans de vie parce que les sept plans de l’Homme seront intégrés. 

RG : Est-ce que je peux demander à Bernard comment voit-il venir sa mort ? Comment
voit-il la mort, mais la mort sur le plan subjectif. 

BdM : Il n’y a pas de plan subjectif, d’abord je ne meurs pas puis je n’ai pas l’intention de
mourir, puis même si j’ai fini de faire ce que j’ai à faire sur le plan matériel, à ce moment-là
je changerai la vibration de mon corps pour changer de plan. On appelle ça une mort de
“translittération”, on ne meurt pas dans la terre, c’est une insulte à l’Intelligence de
l’Homme puis à l’Intelligence cosmique de mourir dans la terre.

Qu’un corps se désintègre dans la terre, c’est parce qu’il manque dans l’Homme des forces
de vie qui doivent être connectées à ses principes inférieurs ; lorsque les principes inférieurs
sont en harmonie vibratoire avec ces forces-là, tu ne peux pas mourir, quand bien même que
tu le voudrais ! 

Il y en a un qui me disait... J’avais un de mes “chums” qui me disait, parce que je l’avais
appelé un jour, je lui disais : “donne-moi n’importe quel principe philosophique, n’importe
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quoi, puis je vais te le détruire, je vais en détruire la forme.” Bon, il dit : O.K. C’est un
grand bonhomme ! Il dit : “détruis-moi donc le syllogisme de Socrate”. Ben, je lui dis :
“explique-moi donc qu’est-ce que c’est que cette affaire-là, cet animal-là”... ? 

Il dit : “bon, le syllogisme de Socrate, c’est : moi je suis un homme, je suis mortel”… Non...
Comment est-ce qu’il disait ça ?... “Tous les Hommes sont mortels, moi je suis un homme
alors je suis mortel”. Alors intellectuellement, c’est solide, c’est comme un “safe”
(quelque chose de sûr), tout le monde est mortel, moi je suis un homme je suis mortel. Puis
de tout ça là, il dirigeait toute sa philosophie. Bon !

J’ai dit : “toi tu es un Homme, toi tu me dis que tous les Hommes sont mortels, alors toi tu
es un homme, tu es mortel, moi je te dis : tous les Hommes sont mortels, moi je suis un
homme, moi je ne meurs pas”. Il m’a regardé tout hébété. J’ai dit : “si moi je te dis que je ne
meurs pas, c’est mes affaires, j’ai bien le droit de te dire : je ne meurs pas, je ne te demande
pas de me croire, c’est mes affaires à moi, si moi je te dis que je ne meurs pas”...

Là, ça lui a fait comprendre quelque chose, ça lui a fait comprendre que l’Intelligence dans
l’Homme détermine la qualité et la nature de son Intelligence et aproportionne à son
intellect les valeurs qui sont contenues dans la forme de son émotion et de son Intelligence !

Si tu changes de plan vibratoire, puis tu rentres dans le supramental, que tu rentres dans un
autre niveau de conscience qui te permet de comprendre et de concevoir les Lois de
l’évolution dans un cadre ou dans une optique différente, à ce moment-là, tu as la liberté de
dire ce que tu veux, tu comprends ce que je veux dire ? 

RG : Oui, mais dire ce qu’on veut, ça ne change pas nécessairement la réalité ?

BdM : Dire ce qu’on veut, ça ne change rien, mais ça nous permet de dire ce qu’on veut
(rires du public). Tu comprends ? Toi tu peux me dire ce que tu veux, tu comprends ? Moi
je te dis ce que je veux, donc on est “chums” ! Mais si tu me dis quelque chose, puis tu veux
que je te crois, là c’est une autre paire de manches, mais tu as le droit de me dire ce que tu
veux, comme moi j’ai le droit de te dire ce que je veux, comme ça on boit du “coke” (coca),
tu comprends ce que je veux dire... ?

Mais ce n’est pas ça que les gens font, les gens disent ce qu’ils croient, puis ils veulent que
l’autre gars le croie ! C’est là qu’on commence à avoir des guerres de religion. Tu
comprends ce que je veux dire ? Moi si je veux te dire quelque chose, puis si tu penses que
je suis capoté, ben, tu t’en retournes de bord, tu t’en vas, c’est tes affaires, tu as le droit de
faire ce que tu veux, tu comprends ? 

RG : Il y a plusieurs maîtres, il y a un maître ici au Québec qui a fait sa marque, il y a
même un organisme qui s’appelle les Sciences Cosmiques, ce n’est pas les consciences
cosmiques mais c'est la science cosmique. Madame Sergerie, il y a à peu près un an
exactement, elle disait qu’elle ne mourrait jamais, et au grand désespoir de tous ses fidèles,
elle est morte. (Mme Adela Tremblay Sergerie). 
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BdM : Oui, mais ça, c’est pas de ma faute ! (rires du public). Puis à part de ça, moi j’ai dit à
Carmen Loranger qu’elle devait mourir bientôt, je lui ai dit, elle le savait, seulement j’ai dit
à Carmen : “ne va pas le dire à personne”, j’ai dit : “c’est entre nous deux, ça”. J’ai dit : il
faut qu’elle meure, c’est important qu’elle meure madame Sergerie”, puis elle est morte...
Ça fait que ce qu’elle a dit madame Sergerie, ça fait partie de son expérience, tu
comprends ? 

RG : Oui, mais on est triste parce que de la manière dont vous nous dites ça, c’est comme
de dire que Madame Sergerie qui devait mourir, c’était extraordinaire... C’est un être
humain comme tout le monde…

 BdM : C’est un grand être madame Sergerie, seulement c’est important qu’elle meure, dans
le plan de vie de la conscience cosmique sur la Terre, c’est important qu’elle meure parce
qu’en mourant, elle, ça a crée un choc vibratoire au monde puis ça a fait réaliser au monde
l’importance de ne pas croire. Comprends-tu ?

Alors c’est pour ça que j’ai pris madame Loranger en privé, d’ailleurs quand elle est venue
dans un de mes séminaires, je lui ai dit : “je vous en parle, allez pas dire ça à votre monde,
pour tous les énerver”, mais j’ai dit : “il faut qu’elle meure bientôt”, puis elle est morte,
elle est bien.

RG : Ça se peut-il, des fois, que Bernard aussi dise des choses lui aussi, juste pour faire
une impression, pour que ça reste sur un plan, plutôt de l’impression que la forme que ça
crée ? 

BdM : Je vais te dire une chose : quand tu fonctionnes dans la vibration de l’Intelligence,
dans l’énergie de l’Intelligence, ce que tu dis, ça aide tout le temps. Parce que l’Intelligence
est créative, c’est créatif l’Intelligence ! Moi je n’ai pas de contrôle sur l’Intelligence, je n’ai
pas d’intellect, je canalise l’énergie puis je canalise l’énergie. 

Puis c’est comme ça que l’Homme doit et devra un jour vivre : canaliser l’énergie, être en
harmonie vibratoire avec cette énergie-là, mais il ne faut pas que ton ego soit là, il ne faut
pas que ton intellect soit là parce que tu ne la canaliseras pas, tu vas la bloquer, et
automatiquement en la bloquant, tu empêches l’Homme de réaliser vibratoirement des
choses que cette Intelligence-là peut rapporter à l’Homme par le canal. 

RG : Oui, mais tantôt vous parliez qu’il y en a qui mangent des raisins pour ça, mais, y a-t-
il une technique, y a-t-il quelque chose qu’il faut faire ? Qu’est-ce qu’on peut faire ? 

BdM : Faire quoi ? 

RG : Y a-t-il une technique pour pouvoir... 

BdM : Les techniques font partie de l’involution, ça fait partie de l’ego spirituel de
l’Homme, t'sé, ça fait partie de l’expérience spirituelle de l’Homme, ça fait partie de son
tempérament, de son caractère. Penses-tu que l’Homme, en passant d’un plan vibratoire à un
autre, c’est en mangeant des raisins qu’il va passer ? Voyons ! L’énergie créative, c’est cette
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énergie-là qui va changer les plans vibratoires de l’Homme. Si l’Homme dans son évolution
veut manger des raisins, ça fera partie de son expérience, puis c’est très bon qu’il mange des
raisins, s’il veut faire telle chose c’est très bon, mais ça fait partie de son expérience. 

Tout ce que l’Homme fait, tout ce que l’Homme fait dans son involution, dans le
développement de sa conscience spirituelle, c’est très important. Moi je suis content qu’il y
ait des gens qui mangent des raisins, puis je suis content qu’il y ait des gens qui
s’accrochent au mur par des clous, puis qui restent là pendant vingt-quatre heures parce
qu’il se produit quelque chose en eux autres ! Seulement, un jour, ils vont être obligés de
comprendre que ça, ça faisait partie de leur expérience, mais quand est-ce qu’ils vont le
comprendre ? Quand la fusion va se faire !

Quand la fusion se fait, à ce moment-là tu comprends tout parce que tu réalises qu’il n’y a
rien à faire, c’est l’énergie ! Tout le monde me parle du “bon Dieu”, puis du “bon Dieu”,
puis du “bon Dieu”, puis la force du “bon Dieu”, puis la puissance du “bon Dieu”, puis
“crisse”, quand il s’agit de le vivre ça, tout le monde retourne à l’impuissance de sa capacité
de réaliser que cette énergie-là que lui appelle “le bon Dieu”, c’est là ! 

Et puis quand ça descend cette énergie là, ça travaille puis quand ça travaille, ben, ça fait
éclater, puis ça transmute, puis c’est ça ! C’est comme les gars qui disent : “every body
wants to go to heaven, but nobody wants to die”. T'sé, tout le monde veut aller au ciel,
personne ne veut mourir ! Il faut qu’on en arrive un jour à se décrocher !  

RG : Oui, mais si...

BdM : Tu ne peux pas toujours vivre de croyance, puis de croyance, puis de spiritualité,
puis de spiritualité ! Il faut que tu en arrives un jour à pouvoir laisser passer cette énergie-là
en toi qui est une énergie créative, Volonté, Amour ou Intelligence, et qu'elle éclaire cette
énergie-là, ton ego, puis quand elle éclaire ton ego, ben, à ce moment-là tes illusions
anciennes qui faisaient partie de ton expérience, qui étaient très bonnes parce que ça faisait
partie de ton expérience….Tu ne peux pas discuter l’expérience de l’Homme !

Il y a des gens qui font le signe de croix d’une façon, il y en a qui le font d’une autre façon,
puis il y en a qui vont dire : “tu ne devrais pas le faire de même le signe de croix, tu devrais
le faire comme ça”... T'sé... Au lieu de laisser au monde faire le signe de croix comme ils
veulent. Ça fait partie de leur expérience, ça fait partie de leur tempérament ! 

Quand les gens rentreront dans leur propre Intelligence, à ce moment-là ils ne feront plus
rien, puis à ce moment-là ce sera une autre évolution. Mais il faut que les gens respectent les
attitudes temporaires, les attitudes inconscientes, les attitudes spirituelles de l’Humanité, des
groupes, des individus, des ordres, des églises, des religions. Les gens ne sont pas capables
de voir que tel gars a besoin d’aller à l’église le dimanche, c’est bon pour lui. Il est rendu à
ce stage-là, laisse le faire ! Non, non ! Ils veulent tous leur bourrer le crâne avec la
métaphysique, puis le cosmique, puis le cosmique, tout ça là ! Lâchez-les ! 

Quand les gens seront dans leur Intelligence, quand tu rentres dans ton Intelligence qui est
une Intelligence universelle, tu n’es pas intéressé à changer le monde ! Tu veux bien aimer
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parler au monde, mais tu n’es pas intéressé à changer le monde, c’est l’énergie qui travaille. 

RG : Mais on a quand même une idole en commun, c’est le Christ, le Nazaréen. 

BdM : On a une idole en commun parce qu’on est des “sans-dessein” (rires du public).
C’est pour ça qu’on a une idole en commun, ça fait encore partie de la religion, puis de la
psychologie de la religion, puis de la psychologie spirituelle, on est des “sans-dessein”, puis
on a toujours été des “sans-dessein” parce qu’on a été amené et on a été éduqué à être des
“sans-dessein” par des “sans-dessein” qui ne savaient pas qu’ils sont des “sans-dessein” !
(rires et applaudissements du public).

Ce n’était pas de leur faute, ça fait partie de l’involution, comprends-tu ? Les formes se
transmutent, se transmutent, se transmutent, puis se passent, se passent de père en fils, de
père en fils, de père en fils. Tu ne peux pas blâmer le père de passer à son fils ce que lui
connaît ! Il fait de son mieux ! Les Hommes ont fait de leur mieux pendant des siècles de
temps, puis à cette heure, il faut qu’ils commencent à comprendre le pays, le pays B de la
façon dont je te l’explique (rires de BdM et du public)

RG : Mais le Nazaréen a quand même réussi à le faire lui, ce passage-là ?

BdM : Pardon ? 

RG : Le Nazaréen a quand même réussi lui, à le faire ce passage-là, à maintenir son corps
en vie à travers... 

BdM : Ben, le Nazaréen c’est un initié, c’est un immortel, c’est évident ! Il n’était pas pour
retourner dans la terre, c’est évident, heureusement qu’il y en a un qui est passé, c’est
normal ! Mais ce qu’il a fait le Nazaréen, l’Homme doit le faire. D’ailleurs il l’a dit : “ce
que je fais aujourd’hui, vous le ferez demain, vous le ferez d’une façon plus grande encore
que je ne l’ai fait” parce que l’Homme sera plus évolué demain que dans ce temps-là.

Le Nazaréen, c’est un grand mystique. Le Nazaréen aujourd’hui, s’il était ici, il serait
présent à “Genéral Motors” ! Comprends-tu ? (rires du public). Parce que l’Homme dans ce
temps-là, les initiés ont toujours convenu à leur temps, et les initiés aujourd’hui conviennent
à leur temps, puis les initiés dans deux-mille-cinq-cents ans conviendront à leur temps. Mais
nous autres, les Hommes, il faut qu’on arrête de faire des initiés des “dieux” ! Il faut
comprendre la place qu’ils occupent dans les gouvernements mondiaux, dans les
gouvernements invisibles dans la galaxie ! 

C’est ça qu’il faut qu’on comprenne, mais on ne peut le pas comprendre par notre intellect,
puis on ne peut pas le saisir par notre émotion, il faut que l’Intelligence nous le rapporte
parce que l’Intelligence est universelle. Puis après ça, ben, on arrête de faire de
“l’overtime”. Qu’est-ce que tu veux que je te dise ! 

RG : Je pense que ça va être tout pour aujourd’hui, Bernard.
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BdM : Je n’ai pas commencé encore ! (rires du public). Je n’ai pas commencé encore, je
n’ai pas commencé à parler ! C’est infini l’Intelligence… L’Homme, il faut qu’il la canalise,
qu’il la canalise, qu’il la canalise, qu’il la canalise, puis qu’il la canalise !

RG : En 1982, ça continue ? Avec quoi on commence l’année 1982 ?

BdM : Ça continue, je ne sais pas ce que je vais dire mais je sais que ça va être intéressant
(rires du public). Faut qu’on s’amuse, faut qu’on arrête de prendre les choses sérieusement,
l’Intelligence c’est très très léger, il n’y a rien là, c’est le fun l’Intelligence, puis c’est
créatif. Faut qu’on se déconstipe, on est constipé pas mal... Ça fait longtemps qu’on mange
de la viande ! 

RG : Est-ce qu’être artiste, ce serait déjà d’être ?

BdM : Être artiste ?

RG : Un artiste est déjà sous l’élan de la manifestation de cette Intelligence ?

BdM : L’Intelligence, ça se manifeste à tous les niveaux, seulement souvent elle se
manifeste mal, ça fait que là, tu es un “tartiste” ! (rires du public). Si elle se manifeste bien
ou mieux parce que tes corps sont plus ajustés, ben là, tu es un artiste. Ça fait qu’il y a des
“tartistes” puis il y a des artistes, des grands intellectuels puis des petits intellectuels, des
grands physiciens puis des petits physiciens, des grands médecins puis des petits médecins,
des grands avocats des petits avocats !

RG : Il y a un gars du Québec qui s’appelle Moïse qui est monté sur sa montagne (rires du
public), il entendait une voix qui lui disait que c’était ça qu’il fallait faire... 

BdM : Ah ! C’est bien important, le discernement ! Tu sais, quand je dis : “croyez pas,
croyez pas”... S’il était venu me voir Moïse, je lui aurais dit : “crois pas”. Il n’est pas venu
me voir (éclats de rires de BdM et du public)… FIN.
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Pourquoi les prophètes BdM-RG# 32A et 32B (février 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

32A - POURQUOI LES PROPHÈTES

Richard Glenn (RG) : Alors je vous présente tout de suite Bernard de Montréal. On a su
par les prophéties révélées ou interprétées à la “Malachie” ou à la “Nostradamus”, ou la
Grande Pyramide d'Égypte, ou le secret de Fatima qu'on dit, avoir assez bien cerné, qu'il y
a des êtres qui peuvent informer les humains de choses avant que les choses se produisent. 

Ça me rappelle l'histoire de Noé qui avait été averti par Dieu ou Yahvé – Yahvé c'est peut-
être pas Dieu non plus, c'est un nom qu'on lui donne – à Noé, de s'installer sur un bateau
parce qu'arriverait un déluge, et effectivement le déluge est arrivé. On sait qu'il y a des
gens qui savent actuellement quoi faire, on sait avec Bernard de Montréal qui nous a déjà
dit qu'il va parler jusqu'en 1984, et curieux hasard, on entend parler dans les prophéties
que d'ici 1984, ça va être le tournant de la civilisation : soit une troisième guerre mondiale,
soit quelque chose d'astronomique qui va impliquer la planète Terre. 

Alors il y en a qui savent des choses, qui les transmettent aux Hommes. Qui sont-ils et
pourquoi se permettent-ils de transmettre ces choses-là aux Hommes, et c'est toujours de
façon cachée et ésotérique, et même occulte ? 

Bernard de Montréal (BdM) : Le phénomène de prophétie qui existe sur notre planète,
pour le comprendre d'une façon objective, il faut comprendre la nature de la réalité. Il faut
comprendre la nature de l'Homme, il faut comprendre la limite de l'intelligence de l'Homme,
il faut comprendre la politique cosmique qui s'intéresse à l'évolution de la Terre. Et il faut
comprendre les raisons de certains êtres en évolution dans les mondes parallèles qui
s'occupent de l'évolution morale, psychologique, philosophique, ésotérique de l'Humanité.
Et tant que l'Homme ne pourra pas percevoir la dualité de... (coupure)... Il sera alimenté par
d'autres Intelligences, pour le bénéfice de ces autres Intelligences, et non pour le bénéfice de
l'Homme. 

Si nous considérons l'Humanité, si nous considérons l'Homme d'aujourd'hui, nous réalisons
que l'Homme d'aujourd'hui est au quatrième stage de l'évolution. Après la matière, la
plante ; après la plante, l'animal ; aprés l'animal, l'Homme ; l'Homme qui a finalement atterri
sur sa tête pour développer ce qu'on appelle l'intellect, qui est la limite profonde
d'intelligence manifestée sur le plan matériel. 

Mais après l'Homme qu'est-ce qui vient ? Il vient un autre être que certains ont appelé le
Surhomme, l'Homme l'au-delà de l'Homme. Et ce n'est qu'à partir du Surhomme, ce n'est
qu'à partir de l'Homme qui est dans l'Intelligence, qui n'est plus dans l'intellect, que les
mystères de la prophétie deviennent importants sur le plan cosmique, au lieu d'être
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importants sur le plan planétaire. 

Même s'il est donné aux Hommes des prophéties, ça fait partie de quoi ? Ça fait partie du
fait que dans l'Univers, il y a un plan matériel où les Hommes évoluent et il y a aussi des
plans parallèles ou d'autres Hommes évoluent. Et l'Homme qui est dupe de l'intelligence, est
dupe à cause du fait que lui-même n'est pas dans l'Intelligence. 

Et la première loi de l'Homme, du Surhomme, demain, dans une génération, dans deux
générations, la première Loi de cet Homme sera, non pas d'écouter ce que d'autres Hommes
disent dans des mondes parallèles, mais d'être lui-même dans l'énergie de l'Intelligence. 

Et tant que nous ne comprendrons pas que l'Humanité est primitive, que l'Humanité est,
petit à petit, pendant des siècles, endoctrinée pour des raisons efficaces, et je dis des raisons
efficaces dans ce sens que ce sont des raisons d'ordre cosmique, qui répondent à la nature
même de l'évolution de l'Homme planétaire, qui est encore en dehors de l'Intelligence
cosmique, alors il est évident que l'Homme qui est planétaire et qui n'est pas cosmique,
nécessite d'être informé sur le plan émotif, sur le plan mental, afin que les évènements qui se
déroulent ou qu'il peut préconiser dans un avenir plus ou moins rapproché, coïncident avec
un sentiment d'avoir reçu quelque chose des “dieux” pour que, déjà, dans son désespoir
existentiel, lorsque ces évènements se produisent, il puisse se retourner vers ces “dieux”. 

Autrement dit la prophétie, bien qu'elle soit réelle, bien qu'elle ait un but, elle est
foncièrement de la manipulation cosmique pour permettre à l'Homme planétaire de ne pas
perdre de vue l'invisible, et pour l'empêcher de sombrer dans les décombres de la matière
qui aura, avec le temps, suffi à emprisonner son Esprit et à retarder l'évolution de la planète. 

Lorsque l'Homme entre dans l'Intelligence, lorsqu'il est frappé par l'Intelligence, par cette
énergie qui est de l'Intelligence, il s'aperçoit d'une chose, c'est qu'il soit n'importe où sur la
Terre, qu'il vive sous quelque condition que ce soit, il est toujours dans l'Intelligence. Et
étant toujours dans l'Intelligence, il y trouve automatiquement sa protection parce qu'il n'est
plus, il n'a plus à être soulagé par les prophéties. 

Les Atlantes ont été prophétisés, il a été donnée de l'information aux Atlantes par le biais
des initiés, ça n'a pas empêché que des milliers et des milliers d'Atlantes ont été détruits,
Quetzalcoatl a été averti dans la magie astrologique de son temps. Et lorsque Cortés est
arrivé, ça n'a rien empêché à la destruction du temple de Moctezuma. Et lorsque
Quetzalcoatl a été averti, la nature même de son information coïncidait avec la
personnification même historique de Moctezuma lorsque Cortés est arrivé. 

Autrement dit la prophétie, c'est une ancre, c'est une forme, c'est très puissant d'ailleurs,
parce qu'elle coïncide avec des évènements cataclysmiques sur un globe, mais la prophétie
est une dimension qui rend l'Homme esclave des “dieux”, et quand je dis des “dieux”, je dis
bien des êtres qui sont dans des mondes parallèles, que ce soit des morts ou que ce soit
d'êtres qui viennent d'autres planètes, mais ce sont des informations qui rendent l'Homme
esclave de ces êtres-là. Parce que ce n'est pas parce que l'on sait une chose, que l'on peut se
soustraire au châtiment ou à l'activité de cette chose contre notre bien-être matériel. 
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Pour que l'Homme puisse se soustraire d'un cataclysme, pour que l'Homme puisse se
soustraire d'une guerre mondiale, d'une diffusion mondiale de la radioactivité, de quoi que
ce soit, il doit être suffisamment dans l'énergie cosmique pour transmuter son corps matériel
lorsque la matière devient trop dense pour lui, et empêche la croissance naturelle de ses
activités et de ses principes. 

Alors ce n'est pas parce que l'Humanité saura demain qu'il y aura guerre à tel endroit, ou
activité de telle sorte à tel endroit, que les Hommes ne passeront pas par le feu. Et tant que
les Hommes ne comprendront pas – tout est lié à ceci –  pourquoi si l'on sait de l'autre côté
que tel évènement doit arriver telle année, telle année, telle année, pourquoi on ne le dit pas
à l'Homme, pas à l'Homme de la rue, mais pourquoi on ne dit pas aux chefs d'États ou aux
Hommes qui s'occupent des gouvernements, au Vatican, aux êtres qui ont une influence
politique dans le monde, pourquoi on ne fait pas la révélation à ces êtres-là ?! 

Il ne faut pas s'imaginer que les Hommes qui sont dans les gouvernements à l'échelle
mondiale sont des Hommes qui sont totalement en dehors de ces connaissances. Il ne faut
pas s'imaginer que les chefs d'États, les premiers ministres sont des idiots, que ce sont des
gens qui sont simplement intéressés à la petite matière de la politique. Il y a des chefs
d'États qui ont un nez très long et très affiné pour ces choses. Alors pourquoi ? Parce que
justement l'Homme ne doit pas savoir. 

L'Homme peut avoir une idée, mais lorsque l'on dit à l'Homme qu'en 1998, c'est la fin d'un
cycle, en 1982 c'est le commencement de tout ce “bardassement”, qu'est-ce que ça crée dans
l'Humanité ? Ça crée de la tension. 

Ce que je déteste de la prophétie, c'est que la prophétie, au lieu de rendre l'Homme
indépendant des Intelligences invisibles, elle assujettit son Esprit et empoisonne son Esprit
et son émotif, pour le bénéfice de quoi ? Pour le bénéfice de la mort. Parce que lorsqu'un
Homme souffre dans son Esprit et qu'un Homme souffre dans son émotion, il devient froid à
la mort, et ce sont justement ces Intelligences qui sont dans la mort, qui donnent à l'Homme
la matière, la nourriture dont il se servira pour mieux mourir, mais il ne mourra pas mieux
parce que lorsque l'Homme fait face au cataclysme, il doit mourir selon la nature même de
son être.

Autrement dit ce que je veux dire, c'est qu'un jour, l'Humanité comprendra parce que
l'individu lui-même sera allé de par son propre vouloir, de par sa propre capacité, aura visité
ces mondes invisibles, ces mondes parallèles, et ayant visité ces mondes parallèles de par la
nature de sa propre Intelligence, de sa propre fusion, il sera indépendant de ces mondes
parallèles et il verra jusqu'à quel point les mondes parallèles sont des mondes qui ne
s'occupent pas du bénéfice de l'Homme, du bien-être de l'Homme, qui s'occupent
simplement de la mémoire de l'Humanité. Et c'est avec la mémoire de l'Humanité que ces
êtres-là travaillent parce qu'ils sont en dehors de l'Intelligence. 

Nous avons l'impression, nous, sur la Terre – parce que notre Esprit est limité par nos sens –
nous avons l'impression que les évènements de demain comme les évènements d'hier, sont
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des évènements qui sont causés par les forces. Non ! Ces évènements-là sont l'accumulation
de la mémoire de l'Humanité pendant des siècles, et des siècles, et des siècles. Et les êtres
qui comprennent ces Lois sont totalement en dehors du temps, et ces êtres-là, on peut les
appeler, si vous voulez, des “êtres de Lumière”. Mais ça devient dangereux parce que
lorsque nous commençons à parler d'un être de lumière, nous anthropomorphisons
l'Intelligence. 

Et aussitôt que l'Homme anthropomorphise l'Intelligence, il diminue et il tue en lui-même la
nature de l'Humanité, c'est-à-dire qu'il tue en lui-même le pouvoir de l'Homme, et le pouvoir
de l'Homme étant d'avoir accès à cette énergie qu'on appelle de l'Intelligence. 

Nous avons l'impression, nous les Hommes sur la Terre – parce que nous étudions avec
notre mémoire, nous nous servons de notre mémoire pour savoir, pour avoir un doctorat,
pour avoir une maîtrise – nous avons l'impression que l'Intelligence c'est parallèle à
l'intellect. Il n'en est absolument rien. 

L'Intelligence, mon cher Richard, c'est de l'énergie un point c'est tout. Et cette énergie,
lorsqu'elle entre dans l'Homme, elle fait un travail sur un plan qu'on appelle le plan mental
inférieur, et ceci devient de l'intellect. Et si elle fait un travail sur un plan supérieur, on
appelle ça de l'Intelligence pure. Et c'est à ce moment-là que l'Homme peut comprendre la
nature de la prophétie, et pourquoi la prophétie. 

RG : Au niveau de la nature de l'Intelligence, j'ai deux images en tête. Le chemin de Damas
pour Saint-Paul, seul, qui a été frappé par une Lumière, et la deuxième image, c'est la
Flamme de Feu, la Langue de Feu sur les apôtres.

BdM : Deux sortes de phénomènes différents.

RG :  Mais c'est de l'intelligence, ça.

BdM : Ça fait partie de l'énergie de l'Esprit. Mais qu'est-ce que c'est l'énergie de l'Esprit ?
Tout le monde parle de l'Esprit, comme on parle de la queue d'un chat. Une queue de chat,
on sait qu'est-ce que c'est, mais de l'Esprit qu'est-ce que c'est ? On emploie des termes
philosophiquement ésotériquement à gauche et à droite dans tout le monde, et on ne sait pas
qu'est-ce que c'est ! 

L'Esprit, c'est la connexion entre l'énergie de l'Intelligence et un champ d'énergie dans le
mental de l'Homme qu'on appelle le mental inférieur. La connexion, ce qui se produit
lorsque ceci se rencontre, c'est de l'Esprit. Mais l'Homme n'a pas accès à son Esprit, parce
que l'Homme a tellement d'émotions que lorsque cette connexion se fait, elle brise le
courant de sorte que l'Homme est obligé de se fier à son intellect. 

Si l'Homme pouvait subir émotivement ce contact entre l'énergie cosmique et son plan
d'énergie qui est le mental inférieur, l'Homme saurait qu'est-ce que c'est de l'Esprit, il serait
dans son Esprit. Et lorsque l'Homme est dans son Esprit, il est dans la fusion de l'énergie. Et
lorsqu'il est dans la fusion de l'énergie, il n'a plus besoin de se faire dire par aucune
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Intelligence en évolution – que ce soit sur le plan matériel ou dans les mondes parallèles –
qu'est-ce qu'il en est de l'évolution, parce qu'il est dans l'Intelligence. Et à ce moment-là il
appartient à l'énergie, et à lui, un aspect du plan mondial, du plan planétaire, galactique, ou
quoi que ce soit, un aspect nécessaire pour faire un travail quelconque. 

RG : Pourquoi il y a des humains qui sont frappés par cette Intelligence qui leur manifeste
des prophéties ? Que ce soit Lucia à Fatima ou que ce soit Jean XXIII par l'ordre des
Templiers ?

BdM : Il y a plusieurs raisons, mais ça revient à un principe. Si vous mettez sur la table un
Sony et si vous mettez sur la table un vieux R.C.A de 1928, et que vous alimentiez ces deux
radios avec des ondes de très haute fréquence, je doute que la R.C.A de 1928 puisse
répondre. Et le cerveau de l'Homme, c'est une radio. 

Mais nous avons tendance naturellement, à cause de notre spiritualité et à cause de notre
moralité, et à cause du concept d'évolution spirituelle que nous avons développé, et qui nous
a été inspiré depuis très longtemps pour notre évolution psychologique, nous avons
tendance à nous imaginer que nous avons du mérite, nous fonctionnons en terme de mérite !

C'est qu'il y a sur la Terre des Hommes qui peuvent répondre à une énergie parce qu'ils ont
les corps suffisamment développés pour répondre à cette énergie-là, et ça s'enregistre. Et il y
en d'autres qui n'ont pas parce qu'ils n'ont pas suffisamment évolué. Mais viendra un jour où
ils auront suffisamment évolué et ils pourront enregistrer. Mais il y a aussi beaucoup
d'Hommes sur la Terre aujourd'hui qui peuvent enregistrer cette énergie. Moi je le sais parce
que je donne des séminaires dans cette direction. Et je sais que ce qui a empêché ces gens,
pendant des années, de réaliser qu'ils pouvaient enregistrer cette énergie, c'était le concept
qu'ils avaient de l'Intelligence. 

La première Loi de l'Homme de demain, la première Loi de l'Homme qui dépasse le niveau
de l'Homme de la cinquième race, est de réaliser que ce n'est pas l'Homme qui pense. Et ça,
ce n'est pas facile pour l'ego de l'Homme. Mais lorsque l'ego de l'Homme a réussi à passer à
travers ces obstacles, c'est à ce moment-là qu'il commence à faire la connexion avec cette
énergie. Et c'est à ce moment-là qu'il commence à réaliser que tout le phénomène de la
prophétie, tout ce qui a été donné pour le bien-être de l'Humanité, pour l'évolution de
l'Humanité, fait partie d'une politique cosmique où l'individu conscientisé, cosmique, n'en a
rien à foutre.

Moi je m'en fous que ça saute dans vingt ans parce que je sais où je suis, où je serai. Si vous
me demandez des questions concernant la prophétie, je ne vais pas parler parce que je ne
parle jamais. Mais je sais une chose, c'est que ce n'est pas ce qui est dit dans la prophétie qui
est important pour l'Humanité, pour l'Homme ; quand je dis pour l'Humanité, je veux dire
pour l'individu parce que l'Humanité je m'en “foute”, c'est l'individu qui compte pour moi.
L'Humanité, je m'en “foute” ! L'individu dans l'Humanité pour moi est important. 

Parce que c'est de l'individu que croît l'Humanité, c'est de l'individu que croît l'état, c'est de
l'individu que vient tout, et lorsque l'individu est individualisé, qu'il a trouvé son identité,

784



qu'il est dans cette fusion, à ce moment-là, lui non plus n'a plus besoin de prophéties. Il n'a
plus besoin d'être rassuré parce qu'il est sa propre assurance. Parce que le phénomène de la
prophétie dans le monde, ça développe la curiosité, ça alimente les esprits, ça fait partie de
toute cette “merde” qui tourne dans la tête des masses, et des masses, et des masses, et des
masses !

Tout le monde se pend au balcon de l'avenir et oublie de vivre aujourd'hui. Je ne nie pas les
évènements, je ne nie pas qu'il se produira telle chose, je ne le nie pas. Je ne peux pas nier
parce que je sais qu'il en est ainsi. Mais jamais vous ne m'entendrez parler en public de
prophéties. Mais je respecte ceux qui le font, mais j'avertis aussi le monde : que l'Homme,
lorsqu'il sera dans son Intelligence à lui, pas l'Intelligence du voisin, mais la sienne, il saura
quand ça se produira telle et telle chose et telle chose, et il fera son petit bout de chemin seul
vers une situation qui pourra alléger le fardeau de l'apocalypse. 

RG : Une question très pratique, mais aussi très humaine. Qu'arrive-t-il de ceux qui
naissent actuellement et qui n'atteindront peut-être pas quinze ou vingt ans ou trente ans de
vie ? Et qu'arrivera-t-il encore plus de ceux qui naîtront juste avant certains évènements
qui détruiront une partie de l'Humanité. Pourquoi s'incarner ? Pourquoi accepter
l'incarnation d'êtres humains qui ne survivront pas ? 

BdM : Je vous ai déjà expliqué, je vous ai déjà expliqué que l'Homme... Pour moi, il y a
l'Homme et le Surhomme, bon ! Pour moi, l'Homme, avant le stage de demain est esclave de
l'âme. Nous sommes des esclaves de l'âme, et l'âme c'est une mémoire. Et pour que nous
sachions qu'est-ce que c'est de l'âme, qu'est-ce que ça fait de l'âme, qu'est-ce que ça “foute”
de l'âme, est-ce que c'est bon de l'âme ? Tout le monde s'imagine que c'est bon de l'âme !
Parce qu'on nous a dit dans les traditions que l'âme, c'est la fin de tout, il faut sauver son
âme pour gagner le ciel, ainsi de suite !

Autrement dit, on a vécu depuis des siècles d'une tradition qui a servi pour une Humanité
ignorante, mais on est rendu au vingtième siècle. L'Homme est rendu à un point où il
construit des cerveaux électroniques, où il peut envoyer des êtres sur d'autres planètes, et
nous, nous nous nourrissons philosophiquement d'idées et de concepts qui ont été
développés et amenés à l'Homme dans le désert. 

Nous avons perdu la valeur relative de la réalité de la fonction de la conception de
l'Intelligence. Nous avons perdu la faculté de voir à travers le voile de la forme de l'énergie
de l'Intelligence, de sorte qu'aujourd'hui, nous nous nourrissons émotivement de ce qui a été
donné à l'Homme, il y a deux, trois, quatre, cinq-mille ans. 

On le dit constamment, constamment : “la tradition, la tradition, la tradition, la
tradition”... Ce n'est pas parce que la tradition est vieille de deux-mille ans, qu'aujourd'hui
elle est bonne. Ce n'est pas parce que ce l'on dit aujourd'hui, que dans cinq-mille ans, ce sera
bon. La connaissance évolue, l'Intelligence n'évolue pas, L'INTELLIGENCE N'ÉVOLUE
PAS, la connaissance évolue. Et la connaissance, c'est l'illusion de l'Intelligence. Dans
l'Intelligence, il n'y a aucune connaissance. 
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Le mouvement de l'énergie de l'Intelligence dans le mental crée de la connaissance, mais
nous, nous avons été habitués depuis des siècles parce que nous avons la faculté de penser,
cette maudite faculté de penser, nous avons été habitués pendant des siècles parce que ça
faisait partie de notre évolution d'accumuler des connaissances, d'accumuler de la
connaissance, d'accumuler de la connaisssance ! 

Mais à un certain moment, il faut que l'Homme cesse d'accumuler de la connaissance et qu'il
perce le voile, comme l'Homme doit un jour percer le voile de l'astral. Lorsque l'Homme
pourra sortir de son corps matériel et passer à travers ce monde astral, il pourra entrer dans
l'éthérique. 

De la même façon, lorsque l'Homme pourra détruire la fonction, cesser de penser
subjectivement, il pourra entrer dans la communication télépathique avec l'énergie. Et à ce
moment-là, l'Homme sera dans l'Intelligence. Mais à ce moment là, l'Homme verra les
conditions de la tradition, les conditions de ce qui a été donné dans la tradition. 

Lorsque le Nazaréen parle il y a deux-mille ans, ce qu'il dit il y a deux-mille ans, pour un
peuple, qui doit servir pendant les deux-mille ans qui viennent, aujourd'hui ça doit se
comprendre selon l'Intelligence et non selon la connaissance. Tous les gens qui font de
l'ésotérisme dans le monde, et je respecte leur intelligence, leur intellect, leurs efforts
extraordinaires, mais tous ces gens doivent un jour sortir de la connaissance pour entrer
dans l'énergie de l'Intelligence... (coupure enregistrement)... 

RG : J'ai l'impression qu'à ce moment-là, il cessera aussi d'évoluer ? 

BdM : À ce moment-là, il commencera à évoluer. Il n'a pas commencé encore. 

RG : Dans quel sens, puisque l'Intelligence est un fait qui est... ? 

BdM : L'Intelligence est une énergie qui pénètre, qui pénètre, autrement dit l'Intelligence est
une énergie qui donne au principe humain un taux de vibration supérieur, et supérieur, et
supérieur. C'est sans fin, Richard, l'Intelligence. L'Intelligence, c'est la vie, c'est sans fin. Et
le taux de vibration est sans fin. Et l'Homme passe d'un plan à un plan, à un plan, à un
plan... C'est sans fin l'Intelligence. La connaissance a toujours la limite historique de sa
valeur psychologique. 

RG : Est-ce que c'est celui dont on parlait, quand on disait le Saint-Esprit ? 

BdM : Le Saint-Esprit, c'est l'anthropomorphisation de la valeur spirituelle de l'Intelligence.
Et le concept du Saint-Esprit, c'est un concept, aujourd'hui à la fin du vingtième siècle, qui
doit être totalement mis de côté à un certain niveau de l'évolution vers le supramental. 

Parce que le Saint-Esprit, qu'est ce que ça veut dire ? On dit qu'il est Saint parce qu'il est
bon. On dit qu'il est Saint parce qu'il est haut. Mais on n'explique pas jusqu'à quel point il
est intelligent. Autrement dit on ne sait pas et on n'explique pas jusqu'à quel point le Saint-
Esprit peut “enculer” l'Humanité pour la faire évoluer. 
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RG : On a parlé des sept dons du Saint-Esprit et ça me rappelle le contact avec
l'Intelligence et l'Homme, l'Esprit dont vous parliez tantôt. Mais le Saint-Esprit est celui qui
rapproche graduellement l'Homme vers l'Intelligence, les dons du Saint-Esprit rapprochent
l'Homme vers l'Intelligence ?

BdM : Tant que nous nous servirons de mot comme le Saint-Esprit, du Saint ci puis le Saint
ça, tant que nous n'aurons pas dépassé la Loi de l'émotion concernant ou cherchant à
conserver le concept pour une tradition ou pour une génération qui vient, nous ne pourrons
pas entrer dans l'Intelligence. 

RG : Parlons des traditions. Vous avez parlé du Nazaréen tantôt, du Christ, mais on
l'attend bientôt. Les juifs se disent que le Messie va arriver maintenant, dans une
génération ?

BdM : Oui, chacun prêche pour sa paroisse, c'est normal. On ne peut pas blâmer les Juifs de
ne pas parler du Christ venant de leur propre famille, c'est normal. Ça me surprend d'ailleurs
que le Christ ne vienne pas de Québec, tu sais ! C'est normal, on prêche toujours pour sa
paroisse. Les Russes ont leur Christ aussi, probablement, c'est normal. Mais les Juifs ont
plus de raisons parce que déjà, c'est écrit dans le testament de l'Humanité. Le Christ...
Qu'est-ce que c'est le Christ ? Qu'est-ce que c'est ?

RG : Je vous pose la question. 

BdM : Non, moi je vous la pose parce qu'on parle du Christ, on parle de la Vierge, on parle
de ci, on parle de ça, on parle du Père, le Fils, le Saint-Esprit. Qu'est-ce que c'est le Père ?
Moi, si vous me parlez de Richard Gleen, au moins je sais ce que c'est. Mais nous, nous
parlons du Père, du Fils, du Saint-Esprit, on fait des grandes théologies, mais on ne peut pas
se servir de notre Intelligence pour regarder la connaissance qui nous décrit le Père, le Fils
et le Saint-Esprit. 

Il faut que nous sachions qu'est-ce que ça veut dire le Père, qu'est-ce que ça veut dire le Fils,
qu'est-ce que ça veut dire le Saint-Esprit, qu'est-ce ce que ça veut dire la trinité. Nous ne
pouvons plus nous permettre, les Hommes, d'être ignorants et d'être emprisonnés dans des
mots qui ont servi à maintenir l'Humanité dans le cadre de la tradition. L'Homme demain, je
vous le dis... Vous parlez des évènements qui viennent, le Feu, tout ça. Pourquoi le Feu ?
Pour créer une scission totale entre la cinquième et la sixième race. 

C'est pour ça le Feu, c'est pour changer totalement la vibration de la planète pour qu'il puisse
finalement s'établir sur la planète Terre des Hommes qui auront passé les stages d'évolution
antérieure, mais qui maintenant seront prêts à développer un principe nouveau qui est le
supramental. Il faut que les Hommes soient à un certain moment dans la vie, créatifs, qu'ils
soient suffisamment dans la vibration de l'énergie pour pouvoir transmuter leur corps
matériel. On ne peut pas passer notre temps à mourir. 

RG : Mais comment la science aurait-elle pu évoluer si l'Homme n'était pas de soi créatif et
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par sa créativité faire évoluer la science ? 

BdM : L'évolution de la science, c'est une évolution qui va de pair avec l'évolution
intellectuelle de l'Homme. Ce qui est science aujourd'hui, demain sera totalement détruit. Ce
qui est énergie aujourd'hui, demain sera totalement détruit. Si vous allez dans les mondes
parallèles et vous regardez la science de l'an 2000, 2005, 2007, 2008, vous verrez que ce qui
se passe aujourd'hui c'est de la foutaise, c'est un jeu d'enfant.

De la même façon que ce que l'on vit aujourd'hui n'aurait jamais été réalisé il y a cent ans.
Alors imaginez-vous avec les pouvoirs de l'Homme sur l'atome par le biais de son mental,
ce qu'il va faire dans deux, trois, quatre, cinq-cents ans ?! Et on parle de science
aujourd'hui ! J'ai déjà dit, il n'y en a pas de science sur la Terre encore. Ce que nous avons
sur la Terre, c'est une forme de science.

Mais nous prenons toujours la forme pour la connaissance et nous prenons toujours la forme
pour la valeur de l'Intelligence. Et la forme n'est pas la valeur de l'Intelligence. La forme est
la création de l'Intelligence pour le bénéfice de l'avancement de la connaissance. Et c'est là
le piège de l'Homme, et c'est là que l'Homme, un jour, à un certain moment, sera obligé de
passer d'un stage d'évolution à un autre, de la cinquième à la sixième race. 

RG : Vous semblez agressif contre... 

BdM : Non, je ne suis pas agressif, j'ai l'air agressif. Je ne suis pas un Homme agressif,
j'aime ça parler comme ça, pour brancher le cul de tout le monde (rires du public). Je ne suis
pas agressif. Si je suis doux là, je suis fait. Je ne suis pas agressif moi, j'ai l'air agressif, c'est
un jeu que je joue, je m'amuse. Parce qu'il y a seulement une façon de faire passer un
message, c'est en étant suffisamment dans cette énergie. Je ne vais pas m'étendre à terre
comme ça et vous parler d'amour !

L'Homme aujourd'hui, l'Homme à la fin du vingtième siècle a besoin de savoir des choses et
il ne peut plus se permettre que son émotion empêche que ça passe, et c'est pour ça que je
parle comme ça. Je peux parler très lentement, si vous voulez, quand même ! Je vais ralentir
pour vous faire plaisir et pour faire plaisir à ceux qui ont des crises cardiaques. Mais je vais
revenir pareil. 

RG : Vous semblez cracher sur la science actuelle...

BdM : Je ne crache pas sur rien !

RG : Attendez, laissez-moi finir... Cracher sur la science actuelle, sur l'être humain tel qu'il
est actuellement, mais il a fallu un Homme de la quatrième race pour être à la cinquième
race et de la cinquième race pour être à la sixième race, une science comme celle
d'aujourd'hui pour arriver à la science de demain. Une intelligence comme on l'a
aujourd'hui pour arriver à l'Intelligence de demain. Une forme de connaissance comme on
l'a aujourd'hui pour arriver à... Pourquoi crier contre celle d'aujourd'hui, il a fallu passer
par là ?
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BdM : Oui, j'ai déjà dit que l'évolution antérieure était très importante. Ce n'est pas Bernard
de Montréal qui a parlé contre l'Église, ce n'est pas Bernard de Montréal qui a parlé contre
l'ésotérisme, ce n'est pas Bernard de Montréal qui a parlé contre la science. C'est Bernard de
Montréal qui dit : “ouvrez vos lumières et regardez autre chose”. 

Je ne peux pas empêcher qu'un Homme soit un petit gamin de sept ans avant d'être un gamin
de vingt-et-un. Je ne suis pas idiot à ce point là. Moi-même, j'ai une Sony à la maison puis
j'appuie sur le bouton et j'aime bien ça. Le point n'est pas là. Je dis que l'Homme, un jour,
demain – moi je parle pour demain, je ne parle pas pour aujourd'hui, je parle pour demain –
je dis que l'Homme demain saura, à cause des changements planétaires, il saura, il
reconnaîtra de par lui-même que ce qu'il a connu jusqu'à la fin de la cinquième race était
essentiel, faisait partie de l'involution vers la matière. 

Et maintenant, après, lorsque l'Homme aura commencé le mouvement de l'évolution vers ce
que vous appelez la lumière, autrement dit l'éthérique, les conditions de vie, l'utilisation des
principes qui font de lui un Homme aujourd'hui seront totalement dépassées. 

Lorsque je vous dis, moi, que l'Homme de demain n'aura plus besoin de mémoire, lorsque je
vous dis que l'Homme de demain sera en communication télépathique avec l'énergie de
l'Intelligence, lorsque je dis que l'Homme de demain aura le pouvoir de dématérialiser son
corps matériel, que l'Homme aura le pouvoir de créer des sciences, pour les masses, qui
seront très très avancées, ce ne sera pas sur le principe de la science d'aujourd'hui ! Puisque
les principes de la science d'aujourd'hui sont des principes qui suffisent à la cinquième race,
mais qui ne pourront jamais suffire à la sixième, parce que la sixième sera déjà dans la
Lumière. Elle sera déjà dans la Lumière. 

L'Homme commandera à l'énergie de par son mental parce qu'il sera dans ce plan-là. Alors
je ne dénigre pas la belle science d'aujourd'hui. Je dis que ceux qui sont dans la science
d'aujourd'hui, ceux qui sont dans la philosophie d'aujourd'hui, ceux qui sont dans la
psychologie d'aujourd'hui, réaliseront à un certain moment que la connaissance est créée par
l'Intelligence pour le bénéfice de l'involution. Mais lorsque l'Homme entre dans l'évolution,
c'est simplement que de l'Intelligence créative qui crée des formes. Il n'est plus intéressé à la
connaissance. Pour qu'il y ait de la connaissance, il faut qu'il y ait la capacité de mémoriser,
mais si tu n'as plus de mémoire ?! 

RG : Il y a un reproche qu'on fait, à l'occasion, sur le cas de Bernard en disant Michaël
Aïvanhov, Sri Aurobindo, Samaël Aun Weor, apportent quand même des solutions pratiques
sur l'évolution actuelle et non future ; et Bernard nous parle toujours d'après demain,
quand ta maison va passer au feu, tu iras chez le voisin, puis tu verras que là-bas la
télévision marche bien, puis tu sauras comment faire à ce moment-là, tu n'auras pas besoin
d'apprendre ça, tu seras rendu là. Mais là on se dit : ouais, mais peut-être que maintenant,
on pourrait s'arranger pour pas que la maison passe au feu ?

BdM : Non, ce n'est pas comme ça que ça fonctionne. Je doute que les gens puissent
interpréter ce que je dis, même les gens les plus avisés comme vous-même parce que moi,
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quand je parle, je ne parle jamais à l'intellect. Et lorsque je parle ou lorsque je dis quelque
chose, je le dis avec une intention qui n'a aucun but philosophique. Lorsque je parle, je parle
effectivement pour demain, mais pour rendre l'Homme aujourd'hui conscient de ce qu'il est,
et conscient des formes qui l'empêchent d'arriver à cet état où demain, il pourra
naturellement vivre et conscientiser son énergie. 

D'ailleurs, à maintes reprises j'ai expliqué... Moi je me “foute” des Hommes, je me “foute”
des Hommes, je me “foute” de vous. Ca ne veut pas dire que je ne vous aime pas. Mais
lorsque je dis que je me “foute” de vous, si vous allez dire à quelqu'un que Bernard a dit
qu'il se “foute” de vous, ce n'est pas ça que je veux dire. Ce n'est pas que je me “foute” de
vous, c'est que je me “foute” de vous. Vous comprenez ? Ce n'est pas pareil (rires du
public).

Autrement dit, ce que je veux dire, c'est que ce que je sais, ce que je suis, ce que je vis, fait
partie de mon identité et de cette identité, de cette énergie, je fonctionne. Et vous, vous avez
votre énergie, votre personnalité, et de ceci, vous fonctionnez et nous fonctionnons
ensemble. Mais ce qui vous intéresse dans la vie, ça fait partie de votre condition mentale.
Ce qui m'intéresse dans la vie fait partie de ma condition mentale, et j'essaie à cause que
moi, je suis moi, et que vous, vous êtes vous, de transposer dans le temps qui m'est propre,
ce que je sais, et ce n'est pas pour tout de suite, c'est pour demain. 

Mais si vous parlez pour tout de suite, si vous parlez des méthodes, des gourous ou des
maîtres ou des ci, c'est très bien. D'ailleurs je l'ai déjà dit, c'est très bien, d'ailleurs ces
Hommes-là servent. Ils servent, ils ont une grande fonction. Mais je dis que demain, et ça
c'est ma prérogative, quand bien même vous diriez : “tu n'as pas le droit de parler de
même”, je dirais : “écoute, je dis ce que je dis, et je dis ce que je dis, et ce que je dis c'est
ceci, c'est que demain l'Homme passera d'un plan vibratoire à un autre”. 

L'Homme vivra une mutation, et la mutation que l'Homme vivra, ne sera pas créée de par
son ego, elle sera imposée à sa conscience, et à ce moment là le gars, il est mieux d'avoir les
reins solides. Et quand je parle des reins, je ne veux pas dire ceux-là, je veux dire ceux-là.
Mais on veut toujours se faire dorer la pilule, tout le monde veut se faire dorer la pilule, on
aime ça entendre parler un type qui nous dit des choses qui nous réconfortent, qui nous font
du bien. Je ne suis pas intéressé à réconforter personne ! Je ne suis pas intéressé à faire du
bien à personne ! 

Je suis intéressé à faire vibrer les gens pour que les gens entrent une fois pour toutes dans
leur Intelligence et qu'ils aient à un certain moment dans la vie – que ce soit dans un temps
ou dans un autre – qu'ils n'aient plus besoin de personne. Qu'ils puissent de par LEUR
propre Intelligence savoir exactement où ils vont. On ne peut pas toujours être attaché à la
vache. Il faut à un certain moment que l'Homme manufacture SA propre énergie et qu'il
fonctionne de par lui-même, et c'est pour ça que je suis obligé de parler comme ça, et que
j'ai l'air bête et que je ne suis pas sympathique. Mais pourtant, je suis un gars sympathique,
fantastique. 

Si jamais il y a quelqu'un qui veut sortir avec moi, donnez-moi votre numéro de téléphone,
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vous allez voir je suis fun (rires du public). Mais le point n'est pas là. C'est que je dois parler
d'une certaine façon, parce que je sais qu'il n'y en a pas qui parlent d'une certaine façon,
parce que les gens sont tous à un certain niveau quelconque, qu'ils soient philosophes,
gourous, “gouzous”, maîtres, ils sont tous “pognés” dans la forme ou dans le dessert. 

RG : Vous avez un message qui est très très contradictoire, un véritable antichrist, c'est de
dire...  Le Christ disait lui au moins : aimez-vous les uns les autres. 

BdM : Mais oui, mais écoutez, le Christ il parlait voilà deux-mille ans, puis il parlait à des
Hommes qui étaient totalement encore dans... L'Humanité était ignorante dans le temps.
Chaque initié vient dans son temps, il a la personnalité pour son temps. Vous vous imaginez
que si le Christ était venu aujourd'hui, qu'on l'aurait foutu sur une croix, il aurait dit : “dans
le cul, pain de sucre”. Vous comprenez ? (rires du public). Mais dans ce temps-là, ça
servait. C'est pour ça que les initiés ne sont plus crucifiés. Hé, l'Homme aujourd'hui est un
peu plus évolué. C'est fini ces temps-là. 

RG : Alors donc Bernard de Montréal, vous nous avouez être vous-même un initié ? 

BdM : Que je sois un initié ou que je ne sois pas un initié, ça n'a pas d'importance, c'est un
mot. Tout ce que je peux vous dire, c'est que “ce que je suis, c'est ce que je sais”, mais c'est
pas vos affaires ! Je ne vous le dirai pas. 

RG : Parce que les initiés ont tous eu un maître dans une autre dimension ?

BdM : Les initiés n'ont pas de maître, c'est là l'erreur des gens. Les initiés n'ont pas de
maître, c'est pas des initiés, les initiés ! Il y a des initiés, puis des initiés, puis des initiés !

RG : Le Christ parlait de son père ?

BdM : Qu'est-ce que ça veut dire: “son père” !

RG : Père, pourquoi m'as-tu abandonné sur la croix ? 

BdM : “Père”, qu'est-ce que ça veut dire ? Père veut dire Volonté. Qu'est-ce que ça veut
dire Volonté ? Ça veut dire la nature et le mouvement de l'Intelligence. Le Christ devait
anthropomorphiser dans ce temps-là. Il fallait qu'il parle de son père, parce que s'il n'avait
pas parlé de son père, nous autres on aurait été des bâtards, comprends-tu ? Ça nous prenait
un Père ! L'Homme n'avait pas suffisamment d'identité. 

Mais à la fin du vingt-et-unième siècle, quand l'Homme va passer d'un stage, autrement dit
d'un plan vibratoire à un autre plan... Quand tu vas de l'autre bord, Charly, tu sais comment
ça marche l'autre bord. Mais quand tu n'y vas pas, tu te fais conter des histoires, mais les
histoires que tu te fais conter, tu y crois. C'est ça que j'essaie de faire comprendre. 

Sortez de votre corps, puis allez-y dans l'éther, vous allez savoir ce qui se passe, savoir ce
que c'est le Père, le Fils, le Saint-Esprit, au lieu de vivre avec des “cartoons” (dessins
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animés) ! (rires du public). C'est ça que j'essaie de faire comprendre au monde. On prend la
réalité, on prend la tradition pour la vérité. Ça n'existe pas, Richard, la vérité. La vérité fait
partie de la dualité de la connaissance. Et la dualité de la connaissance est créée par
l'intelligence. On est des yoyos. On a souffert du Fils et du Saint-Esprit.

RG : Voulez-vous dire qu'on achève de vivre dans la forme ?

BdM : Oui, wow, tu sais que t'es intelligent ! (rires du public). C'est ça, qu'on achève de
vivre dans la forme, exactement. Puis on a un chemin à passer parce que disons, pour
l'Humanité en général, on vit de la forme psychologique. Ensuite, il faut dépasser la forme
astrale parce qu'il y en a des yoyos de l'autre bord, qu'on pense bien intelligents ! Puis il y a
des gens, nous autres, c'est des yoyos pareils. C'est quand tu les rencontres que tu t'aperçois
que c'est des yoyos. 

Alors il faut passer du matériel, passer à travers l'astral, on en a du “voyagment” (voyage) à
faire, puis ensuite, là tu tombes dans l'éthérique. Ça fait que si vous entendez des voix qui
vous parlent, ne prenez pas ça pour du cash parce que vous allez vous faire charrier. C'est ça
que je veux dire parce qu'un Homme, Richard, qui est dans l'Intelligence n'a plus besoin
d'entendre rien dans sa tête. C'est connecté. 

Mais tant qu'on a besoin d'entendre et d'entendre, ça nous fait plaisir, l'ego rentre là-dedans :
“le Christ m'a parlé”, il y en a que c'est le Christ qui leur parle, il y en a d'autres c'est la
Sainte Vierge, puis il y en a d'autres, c'est le docteur Zeus. Ça leur parle, puis comment est-
ce que tu veux... Ils croient. Naturellement, quand c'est le Christ qui te parle, Charly, tu
commences à être en affaire, c'est le directeur général, c'est le grand boss (rires du public).
Mais l'individu lui, s'il savait comment ça fonctionne de l'autre bord, il pourrait tester ça, il
pourrait tester ! 

Quand je dis que les Lois de l'astral, c'est les Lois du mensonge qui se servent de la vérité et
du mensonge, comme nous autres on se sert du jaune d'œuf puis du blanc d'œuf, ils te
mélangent ça, puis nous, on ne le sait pas. 

Quand tu prends des hommes comme Rudolf Steiner, tu prends des grands bonshommes,
comme d'autres qu'il y a eu, qui ont réalisé à un certain moment de leur vie qu'ils ne peuvent
pas se fier à l'astral, qu'ils ne peuvent pas se fier à des communications astrales ! Tu ne peux
pas te fier à des communications astrales ! Et la prophétie à 95% de tout ça, vient de l'astral. 

Puis ils sont fins de l'autre bord, ils ne vont pas te mentir totalement parce qu'ils vont te
perdre, tu comprends ? Ils vont te mentir un petit peu. Ils vont te dire :”il va y avoir une
grosse guerre dans un bout de temps. Il va y en avoir une grosse guerre”, mais c'est pas
dans ce “boutte-là”, c'est dans ce “boutte-là” ! Tout le monde parle du tremblement de terre
en Californie. On a reçu de l'information de la faille, il va se passer des affaires en 1982.
Californie, tremblement de terre... (inaudible)...

Je vais te dire une chose, Richard, puis je te le dis à toi pour pas qu'ils sachent eux autres là
(rires du public). Moi ça fait depuis 1969 que je vis la fusion, puis laisse-moi te dire que ce
n'est pas un maudit cadeau, puis laisse-moi te dire que pour vivre, pour perdre sa
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personnalité, pour vivre la fusion, plus de mémoire, plus capable de penser, un vrai yoyo,
t'sé, un yoyo intelligent, jusqu'à tant que tes corps soient équilibrés, puis que le cinquième
principe soit totalement développé !

Les gens, pour eux autres, c'est de l'apothéose ! Il y en a qui me regardent, ils ont des yeux
comme des “trente sous”, je ferais de l'argent rien qu'à leur vendre des portraits. C'est une
souffrance maudite. Ça prend des années pour l'équilibrer, parce qu'on n'a rien pour rien. On
n'a rien pour rien parce que l'Homme, sur le plan matériel, qui est dans cette énergie-là doit
être capable de supporter. Sans ça, ton ego part en “balloune”, Charly, puis tu te prends pour
le plus grand prince, puis tu te prends pour ci, puis tu penses que tu es intelligent... bababa...
bababa...

Eux autres, ils te les mettent les bois dans les roues ! Couick ! Il n'y en a pas d'ego quand tu
fonctionne avec ça. C'est ça qui “run”, c'est la fusion totale, c'est ça qui est difficile, c'est
pour ça qu'on a bien des choses à apprendre concernant l'Homme qui va vers le
supramental. L'Homme a beaucoup de choses, surtout aujourd'hui, l'Homme a beaucoup de
choses à apprendre concernant les contacts télépathiques avec l'astral. Moi ils ne m'aiment
pas dans l'astral. Je comprends !

Ils ne m'aiment pas ! Pourquoi ? Parce que quand je parle avec eux autres, ils ne peuvent pas
me jouer de tour. Je la connais leur “game”. Pourquoi je la connais leur “game” ? Parce que
je ne suis pas prisonnier de la forme. Je ne peux pas penser. Et l'Homme doit en arriver un
jour à pouvoir vivre de cette énergie qui est en lui, mais qu'il ne peut pas connaître parce
qu'il a tellement de formes, puis d'émotions, puis il a tellement peur, puis tellement ci, que
ça ne rentre pas, ça ne “plogue” pas. 

RG : La question qui nous vient à l'esprit quand on pense, n'êtes-vous pas manipulé vous
aussi ? 

BdM : C'est intéressant le concept de manipulation. Le concept de manipulation, ça veut
dire quoi ? Ça veut dire quoi ? Les gens me demandent si je suis manipulé. Pourquoi ? Ce
sont eux autres qui me le demandent, ce n'est pas moi qui m'en inquiète. Comprends-tu la
différence ? C'est l'inquiétude des autres qui fait qu'ils me le demandent, ce n'est pas moi.
Moi je suis bien, je bois mon “coke” (coca), je vais chez Eaton (rires du public), tu
comprends ?

Le monde s'inquiète bien plus pour moi, que moi je suis inquiet pour eux autres. Quand les
gens seront dans leur propre Intelligence, ils sauront qu'est-ce que c'est cette affaire-là, puis
à ce moment-là ils ne me demanderont plus ça, cette question-là. Mais aussitôt que tu vis
une expérience ou que tu vis d'une façon qui n'est pas généralisée dans une Humanité, tu as
l'air marginal. 

C'est pas moi qui ne suis pas normal, c'est vous autres. Ce n'est pas moi qui ne suis pas
normal, c'est l'Humanité entière qui n'est pas normale. Autrement dit, je fais exprès de parler
de même ! Je me mets sous les spots parce que je veux expliquer quelque chose.
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Quand tu es ce que tu es, l'évolution ça se fait, ça se fait, ça se fait. C'est normal que dans
deux-cents ans, les Hommes ne vont pas fonctionner comme aujourd'hui. Seulement, que tu
ne peux pas le prouver, ça. Mais tu t'en aperçois de plus en plus qu'il y a sur la Terre
aujourd'hui dans différentes nations un processus de mutation. Et les gens qui le vivent ce
processus de mutation là, comprennent exactement ce que je veux dire. Ça fait que je ne suis
pas le seul.

RG : Ça se manifeste comment, ces Hommes qui vivent d'une nouvelle façon ?

BdM : Ça se manifeste dans un sens qu'ils comprennent la même chose, qu'ils voient la
même chose, ils comprennent la même chose, c'est normal, ils comprennent la même chose,
c'est évident parce ce que ce principe-là, le cinquième principe se développe en eux. Si tu as
quatre doigts toi, puis moi j'en ai cinq, je trouve ça normal. C'est à toi qu'il en manque un.

RG : Même si tout le monde a quatre doigts sauf un seul qui en a cinq ?

BdM : Ce n'est pas pareil. On parle de l'évolution. Les Hommes auront cinq doigts demain.
D'ailleurs je ne suis pas le seul, tu parles de moi, tu me regardes avec des grands yeux.
Regarde tous les psychiques, les ésotéristes, ceux qui ont des facultés ! Qu'est-ce que je te
dis depuis que je te connais qui ne coïncide pas avec ce qu'ils disent ces gens-là, demain ?!

Tout le monde parle de demain, les gens parlent du sixième sens puis ils parlent du septième
sens. Moi je n'ai jamais rien dit de neuf. C'est la façon dont je le dis qui est neuve. C'est de
la façon dont je le dis qui compte. Ce n'est pas ce que tu dis qui compte, c'est comment tu le
dis qui compte. Parce que ce que tu dis, ça a été écrit, “anyway”, il n'y a rien de neuf là-
dedans. (Fin de la première partie 32A).

32B - POURQUOI LES PROPHÈTES

 
RG :  Avec le retour du messie, c'est une ère nouvelle, l'Ère du verseau ou d'autres formes
d'approche veut que ce soit une ère nouvelle. Bernard nous disait dans une conférence que
l'Homme de la cinquième race va accéder à l'Homme de la sixième race, ça va être fini les
temps de l'involution, ça va devenir l'évolution. Donc il fait partie de la tradition, même
Bernard. Il dit les choses comme les autres le disent. Il ne contredit rien par rapport à ça.
Mais j'aimerais des explications. Dans les grands fondements de l'ésotérisme on parle d'un
corps glorieux, ça signifie quoi ?

BdM : L'Homme est fait de plusieurs principes d'énergie. On appelle ça des principes
d'énergie. Autrement dit, l'Homme a plusieurs niveaux de conscience. 

Il a une conscience purement matérielle, qui est le corps matériel, il a une conscience vitale
qui nourrit le corps matériel et qui lui donne sa plasticité. Il a une conscience émotive qui lui
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permet de se réaliser en tant qu'être matériel dans un cadre d'expérience lié aux éléments,
autrement dit sa nature animale. Il a une conscience intellectuelle qui lui permet en tant
qu'être animal, mais avancé, de comprendre un peu les Lois de la matière, les Lois du
médium à l'intérieur duquel il évolue. 

Mais ces quatre aspects inférieurs de sa conscience sont la fondation, simplement la
fondation, pour d'autres principes en lui qui sont cosmiques, c'est-à-dire non planétaires,
c'est-a-dire non déterminés par les conditions de sa vie matérielle. Et ces principes-là sont
sujet à évolution, à développement. 

Et le premier de ces principes-là est ce qu'on appelle sa conscience supramentale, et dans le
cycle qui vient, ce principe de la conscience supramentale se développera, comme le
principe du corps mental inférieur s'est développé, comme le principe du corps astral s'est
développé, comme le principe du corps vital s'est développé. Autrement dit l'Homme est en
constant devenir. 

Mais l'Homme ayant atteint un niveau de développement mental, il a l'impression que ce
qu'il sait, de par ses sens, est finalisant, c'est-à-dire est terminal. Lorsqu'en qu'en fait, ses
sens ne sont qu'une fenêtre par laquelle un autre niveau de conscience en lui opère et permet
que l'Homme se réalise en tant que nature animale intelligente. 

Lorsque l'Homme entrera dans ce nouveau cycle d'évolution, il n'aura plus besoin de ses
sens matériels pour comprendre la nature du réel, que ce soit sur le plan matériel ou que ce
soit sur d'autres plans. Autrement dit, l'Homme aura accès, pour la première fois depuis son
avènement sur le plan matériel, à une multidimensionnalité qui lui permettra, pour la
première fois, non pas seulement de réaliser l'existence d’Intelligences qui évoluent dans
des mondes parallèles au sien, mais dans des mondes qui sont beaucoup moins denses, donc
invisibles.

Mais il aura, pour la première fois, la capacité de travailler avec eux, autrement dit d'être
créatif au lieu d'être une créature, et pour que l'Homme travaille avec ces Intelligences qui
font partie de l'Énergie universelle, il faut que lui-même soit réceptif à leur énergie. 

Et la réception à cette énergie, naturellement lorsque l'Homme la vit, que ce soit dans un
cadre d'expérience quelconque ou un autre, parce que chaque Homme vit cette énergie
personnellement, mais le principe est toujours le même, c'est que lorsque l'Homme vit en
relation avec l'Intelligence ou l'énergie de l'Intelligence qui entre en lui et qui nourrit ses
principes inférieurs, qui ont fait de lui auparavant un Homme mortel, à ce moment-là son
ego, sa personnalité, ce qu'il considère “son lui-même”, est automatiquement transformé,
transmuté, de plus en plus, au fur et à mesure que cette énergie-là pénètre, et pénètre, et
pénètre.

Éventuellement, le niveau de vibration est suffisamment élevé pour que ce principe nouveau
dans l'Homme, ce cinquième principe, si vous voulez, devienne pour lui l'outil universel de
sa conscience, au lieu qu'il se serve de l'intellect qui, auparavant, était l'outil planétaire de sa
conscience. 
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L'Homme ne peut pas être prisonnier de la planète, ne peut pas être prisonnier de l'espace-
temps pour toujours. Éventuellement, il faut qu'il se libère de cette prison, si vous voulez. Et
sa libération de cette prison n'est pas une condition que lui peut créer. 

Au cours de la tradition, l'Homme pouvait créer, si vous voulez, autrement dit se donner des
attitudes morales, philosophiques, ésotériques pour se développer, se développer, se
développer, mais toujours philosophiquement, mais c'était toujours sous le contrôle de l'ego.
De sorte qu'il s'est développé différentes tendances dans la tradition. Pourquoi il y a tant de
philosophies dans le monde ? Pourquoi il y a tant de courants de pensée ? Parce que
l'Homme vit ses expériences en relation avec son tempérament et son caractère. Autrement
dit, de par sa subjectivité qui est déjà limitée par le fait qu'il n'est pas en contact avec
l'énergie de l'Intelligence. 

Mais lorsque l'Homme aura accès à ce cinquième principe en lui qui se développe et qui a
commencé un peu partout dans le monde, à ce moment-là son Intelligence deviendra
universelle, et l'Homme rencontrant l'Homme dans différentes nations pourra être en
harmonie vibratoire avec cet Homme. Il n'aura plus besoin du dialogue psychologique avec
lui. 

L'Homme ne vivra plus psychologiquement, c'est-à-dire il ne vivra plus suivant un émotif et
une attitude mentale subjective, mais vivra selon la vibration en lui, c'est-à-dire selon la
PULSATION de cette énergie en lui. Et c'est cette pulsation, cette vibration qui émane du
rayon en lui, qui lui donnera accès à ce qu'il doit faire, à la connaissance qu'il doit acquérir
pour travailler sur un plan ou sur un autre. Autrement dit l'Homme sera libre. 

Mais la liberté qu'il vivra ne sera pas la liberté que l'Homme connaît aujourd'hui, parce que
l'Homme aujourd'hui n'est pas libre. Il a un libre arbitre, mais qui est déjà une illusion, qui
fait déjà partie de la grande mécanicité cosmique, qui fait déjà partie du lien entre l'Homme
et des forces invisibles, dont l'Homme n'a même pas de connaissance, de conscience, avec
lesquelles l'Homme ne peut même pas parler. 

Autrement dit l'Homme vit une vie, et au-dessus de sa tête il y a une ficelle, il n'est pas
conscient de la ficelle. De temps à autre, il a de petites expériences qui lui donnent une
conscience d'une ficelle derrière le tableau de l'espace-temps, mais un jour, l'Homme doit
être conscient de cette ficelle, conscient de l'Intelligence de cette ficelle et fusionner avec
cette ficelle. 

Et c'est ce qu'on dit dans les grands textes occultes : l'Homme un jour, doit être en union,
“en fusion avec”, vivre une “uniticité” totale avec l'origine de la pensée cosmique, et le
point d'appui de cette pensée cosmique dans la matière qui est l'Homme. Et ça, c'est le début
de l'évolution de l'Homme, et l'Homme s'en va vers ce point-là.

Mais tant que l'Homme sera prisonnier de ses émotions, il ne pourra pas vivre cette énergie
parce que cette énergie est pure. Elle n'est pas conditionnée par l'Histoire, elle n'est pas
conditionnée par l'Homme, elle est imposée à sa conscience primitive parce que l'Homme
est encore un être primitif. 
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L'Homme cessera d'être un être primitif lorsqu'il aura le pouvoir de sortir à volonté de son
corps matériel, non pas pour aller dans l'astral, mais pour ÊTRE dans la conscience unitaire
des planètes et des galaxies, voyager dans le temps, et avoir la liberté de se déplacer dans le
temps à volonté et de gravir à volonté les échelles de Lumière qui coïncident avec les
différentes “temporanéités” (temporalités), afin qu'il puisse un jour connaître les secrets de
l'évolution, les secrets de la matière, mental, émotionnel, vital et physique, plus les autres
matières qui existent dans le Cosmos dont il ne connaît pas l'existence, et dont la
connaissance lui permettra de construire une science qui défie les Lois de la forme
d'aujourd'hui et qui, automatiquement, détruira la science telle que nous la connaissons sur
la Terre. 

Lorsqu'un cycle finit, il y a destruction des formes pour la construction de nouvelles formes,
et l'évolution va, ainsi de suite. 

RG : Pour admettre que l'Homme d'aujourd'hui est un Homme primitif, ça semble assez
évident qu'on est au balbutiement de la science. C'est à peine si on s'échappe de la planète
Terre. Mais on sait dans les textes anciens, comme les Védas, qu'il y a des êtres qui
circulent dans les airs et qui visitent l'Homme, et non seulement ils visitent, mais ils
semblent agir avec lui, comme si l'Homme était, comme vous le disiez tantôt, une
marionnette. Ce sont déjà des êtres plus évolués, moins primitifs que l'Homme
d'aujourd'hui. 

Mais quand j'écoutais Bernard dans la première partie de la soirée, j'avais l'impression
qu'on sautait un paquet d'étapes pour arriver à un Homme au-delà de tous ces Hommes
même évolués qui se déplacent par la voie des airs.

BdM : Je suis très content que vous ayez saisi ce point.

RG : On va sauter des étapes ?

BdM : Oui. Effectivement, tel que nous l'enseigne la tradition, tel qu'en parlent les
psychiques ou les gens qui ont accès à cette expérience, il existe dans les plans parallèles
des êtres qui sont en évolution. Et ce que je reproche à la vie sur la Terre telle qu'elle est
aujourd'hui, c'est que les Hommes sont manipulés par ces êtres-là. Et l'Homme ne doit pas
être manipulé par personne, ni visible, ni invisible. Parce que tant que l'Homme est
manipulé par un être, que ce soit visible ou invisible – et invisible, c'est encore pire –
l'Homme ne peut pas être libre. 

Et ce qui empêche l'Homme d'être manipulé par des êtres qui évoluent dans des mondes
parallèles, c'est la fusion. Qu'est-ce que ça veut dire la fusion ? La fusion, ça veut dire la
descente totale et parfaite de cette énergie dans l'Homme. Parce que l'Homme, dans le fond,
évolue dans un médium d'énergie, mais il n'a pas encore le principe développé qui lui
permet d'être en syntonicité avec cette énergie. De sorte qu'il n'est pas dans cette conscience
universelle cosmique, appelez ça comme vous voulez, dans cette Intelligence. 

Et ce n'est que lorsque l'Homme sera totalement en fusion avec cette énergie, qu'il sera UN
avec cette énergie, qu'il pourra être un être créatif et qu'il travaillera avec des êtres, et qu'il
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saura, qu'il connaîtra le degré d'évolution de ces êtres. Ce n'est pas parce qu'un être vient
chez vous qu'il est nécessairement plus évolué que vous-mêmes. Mais il vous semble qu'il
est plus évolué que vous parce que vous-mêmes, vous êtes prisonniers de la matière.

RG : Alors la fusion, c'est effectivement la prochaine étape que l'être humain va vivre ?

BdM : La fusion c'est la prochaine étape que doit vivre l'Humanité. Elle a été expliquée très
bien dans “La Cosmogonie d'Urantia” et il y a beaucoup d'aspects de cette Cosmogonie qui
seront développés, il y aura des formes à l'intérieur de cette “Cosmogonie” qui seront aussi
détruites, éventuellement. Mais il y a dans ce livre de l'information gratuite, essentielle pour
l'Humanité qui vient, et l'Homme doit un jour connaître la fusion. Et c'est lorsque l'Homme
connaîtra la fusion qu'il sera libre des plans qui éteignent en lui l'Intelligence et qui
empêchent l'Homme d'être Homme.

RG : Et si cette fusion vient bientôt, il me semble qu'on manque des étapes dans notre
évolution, même ce serait scientifique ou psychologique sur la race humaine, il me semble
qu'on va franchir un monde de différence. On n'a encore pas l'utilisation des “soucoupes
volantes”, on n'a encore pas la maîtrise sur la santé sur le corps physique.

BdM : Ces choses-là viendront après. Ce n'est pas l'utilisation des “soucoupes volantes”, ce
n'est pas la maîtrise sur la santé qui est importante, c'est la conscience de l'Homme. Lorsque
l'Homme aura la conscience, il aura ces choses.

RG : Il doit passer par la fusion ?

BdM : L'Homme doit être dans l'énergie de cette Intelligence pour connaître les secrets de
ces transports, pour connaître les secrets de la vie qui déterminent la nature de la médecine.
L'Homme doit être dans cette Intelligence pour pouvoir être à la fois un éducateur et à la
fois un vérificateur des formes. 

Alors lorsqu'il est éducateur de la forme, il enseigne, autrement dit il donne à l'Humanité
nouvelle une connaissance nouvelle. Lorsqu'il est vérificateur de la forme, il travaille en tant
que scientiste, et en tant que scientiste, il s'occupe de maintenir un équilibre pendant des
siècles et des siècles, pour que ce qui est construit sur le plan éthérique, qui descend dans la
matière, éventuellement, soit suffisamment en équilibre avec les Lois de l'énergie pour qu'il
n'y ait pas de destruction.  

RG : Serait-ce à dire que les civilisations qui utilisent les “soucoupes volantes” , qui
maîtrisent leur santé, sont des civilisations avancées, évoluées ?

BdM : Oui, ce sont des civilisations avancées, évoluées, scientifiques, mais non pas
nécessairement pour le bénéfice de l'Homme. Les civilisations avancées...

RG : Mais fusionnées ?

BdM : Bon ! Ça, c'est une question intéressante. Un être devient fusionné, vit la fusion
lorsqu'il a perdu la mémoire de l'âme. La fusion, dans le fond, qu'est-ce que c'est ? C'est la
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transformation de la mémoire qui est l'âme, en énergie. C'est la transformation... Disons que
vous avez une boule, c'est la mémoire, c'est l'âme, et cette boule doit être détruite pour
laisser simplement de l'énergie. Ça, c'est la fusion. Alors l'Homme sur la planète vivra la
fusion parce que l'Homme a une mémoire. 

Mais dans les évolutions, dans les galaxies, les êtres ne sont pas tous passés par l'évolution
de l'Homme. Ils n'ont pas tous eu à vivre de l'expérience de la mémoire. D'ailleurs,
l'expérience de la mémoire est une expérience extrêmement terrestre. Et il y a une raison,
comme je l'ai déjà expliqué dans le passé, la mémoire de l'Homme, autrement dit l'âme de
l'Homme, elle est faite de l'énergie de l'Intelligence, de ce qu'on appelle “Dieu”. 

L'Intelligence, c'est une énergie, alors cette énergie sur la Terre crée ce qu'on appelle la
mémoire. La mémoire est faite de cette énergie, mais elle est imparfaite, et elle est
imparfaite parce que la mémoire existe tant que l'Homme n'est pas en fusion. Pourquoi ?
Parce que si l'Homme n'avait pas de mémoire, il n'aurait pas d'intellect. Mais le problème de
la mémoire, c'est que l'Homme vit toujours de sa mémoire. Vivant toujours de sa mémoire,
il est toujours esclave de l'âme et étant esclave de l'âme, il n'a pas la Volonté cosmique,
c'est-a-dire qu'il n'a pas le pouvoir en lui de détruire la forme. 

Et c'est la destruction de la forme en lui, qui est un pouvoir de l'Intelligence, qui lui permet
de se libérer de la mémoire et de commencer petit à petit à instruire et à vérifier les données
de l'évolution future. L'Homme de demain ou même l'Homme jupitérien, l'Homme doit être
créateur. Il ne peut pas être simplement un réceptif, il doit être aussi un émetteur. L'Homme
doit émettre. 

Mais tous les Hommes sur la Terre aujourd'hui sont des réceptifs, ils reçoivent, ils reçoivent,
ils reçoivent à tous les niveaux de leur expérience. Ils reçoivent par les livres, ils reçoivent
par les journaux, ils reçoivent par l'éducation, ils reçoivent par les religions, ils reçoivent par
les philosophies. Mais à un certain moment, l'Homme doit commencer à émettre. Mais
l'Homme ne pourra pas commencer à émettre tant qu'il n'aura pas détruit ce qu'il a reçu. 

Et détruire ce qu'il a reçu, ça ne veut pas dire : “ne pas réaliser l'importance de ce qu'il a
reçu”, c'est de réaliser que ce qu'il a reçu a été bon, a été essentiel, a été nécessaire jusqu'à
un certain temps, mais c'est fini. Alors maintenant, il doit commencer à émettre. Et lorsque
l'Homme commencera à émettre, il ne pourra plus recevoir du même plan que lui-même.
Autrement dit, l'Homme ne pourra plus recevoir des intelligences humaines, il ne pourra
plus recevoir des intelligences astrales, il ne pourra recevoir que du Rayon, et c'est pour ça
qu'il sera libre.

RG : Que doit-on penser des êtres humains qui sont amenés sur d'autres planètes par des
êtres qui viennent en “soucoupe volante” ?

BdM : C'est la violation des Lois cosmique de l'Homme, c'est un karma planétaire. Un
Homme qui est amené sur une autre planète contre sa volonté est un Homme qui peut être
amené sur cette planète-là parce qu'il n'a pas la protection de l'Intelligence. 

La protection de l'Intelligence est une protection cosmique qui fait partie du principe de la
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justice cosmique. Un Homme ne peut pas être apporté sur une autre planète sans son
Intelligence. Parce que s'il va sur une autre planète sans son Intelligence, à cause du taux
vibratoire de la planète, il deviendra automatiquement végétatif dans le mental de cette
planète. 

Alors, si un Homme va sur une autre planète, il doit y aller de son propre chef, et il doit
avoir le pouvoir de savoir qui sont ceux qui l'amènent, il doit avoir le pouvoir parce qu'il est
dans l'Intelligence, de comprendre leur Intelligence, il doit avoir le pouvoir de comprendre
leur psychologie, il doit avoir le pouvoir de comprendre leur raison d'invasion sur le plan
matériel. Il doit avoir le pouvoir de comprendre la dimension psychologique de la planète en
relation avec la science par la vertu de laquelle il est amené là. Il doit avoir le pouvoir de
savoir tout ce qui le concerne sur cette planète, il doit savoir pourquoi il est là, il doit le
savoir ! 

Mais comment il va le savoir ? Seulement lorsqu'il sera en fusion avec l'Intelligence, parce
que l'Intelligence est au-dessus de toutes les catégories existentielles cosmiques de
l'évolution galactique. L'Intelligence se “foute” de l'évolution. L'évolution est une des
grandes illusions de l'Humanité. 

Lorsque l'Homme sera dans l'Intelligence, l'Homme comprendra que l'évolution est une
ILLUSION, parce que l'évolution n'existe que lorsque l'Homme est EN DEHORS de
l'Intelligence. 

Lorsque l'Homme est DANS l'Intelligence il n'a PLUS BESOIN d'évoluer, puisqu'il ne peut
plus apprendre. Il ne peut plus apprendre parce qu'il ne fonctionne plus sur la Loi
expérimentale de la planète. Il ne fonctionne plus en vertu de la conscience expérimentale
de la planète. La planète Terre aujourd'hui est une conscience expérimentale. 

Mais l'Homme ne peut pas vivre d'une conscience expérimentale pour toujours, parce qu'il
vient un moment dans la vie de l'Homme, lorsqu'il vit la fusion, où il réalise l'union entre ce
qui est en haut et ce qui est en bas. Et lorsqu'il le réalise, il vérifie instantanément la nature
même de la pulsation de l'Intelligence en lui. Et c'est cette vérification qui lui permet de
déterminer s'il le veut ou s'il ne le veut pas, d'être en harmonie avec une activité qui procède
de cette Intelligence ou non. Et ça, ça fait partie de son discernement et ça, c'est la garantie
de l'Homme de demain. 

RG : Est-ce que se retrouver dans le monde de l'Intelligence uniforme qui est le grand tout,
qui est la grande énergie qui n'a pas de forme et qui élimine les formes ne fait pas justement
disparaître, éliminer l'Homme ? L'humain n'existera plus très bientôt parce qu'il sera
fusionné ?

BdM : C'est une question intéressante que vous demandez. Lorsque l'Homme sera dans
cette fusion, ce qui disparaîtra de l'Homme, c'est sa conscience subjective et primitive de sa
personnalité. Tout ce qui demeurera de l'Homme, c'est l'énergie de son mental. Et c'est de
l'énergie de son mental qu'il vivra parce que c'est de l'Intelligence que nous vivons, ce n'est
pas de notre personnalité. Nous vivons de notre personnalité parce que nous avons des
émotions. 
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Mais lorsque nous sommes en dehors de l'émotivité subjective – parce que les formes qui
rattachent le mental inférieur à l'émotion sont détruites par la présence de cette conscience,
de cette énergie – à ce moment-là nous n'avons plus besoin des dispositions naturelles de la
personnalité déterminée par le caractère et le tempérament. Parce que nous ne vivons plus
en fonction du temps et de l'espace, nous vivons en fonction du vide de l'Intelligence pure.
C'est pour ça qu'à ce moment-là, la connaissance pour l'Homme n'est plus importante. Tout
ce qui compte, c'est la conscience c'est-à-dire l'Intelligence.

RG : Vous avez déjà dit dans une conférence qui remonte, je pense, à environ trois ans, que
le plus grand danger de l'Homme à la fin du vingtième siècle, ce sera d'être subjugué par
des Intelligences étrangères à la planète ?

BdM : Très juste. Le plus grand danger de l'Homme à la fin du cycle aujourd'hui, c'est de
croire, croire, croire ! Si vous savez et qu'on vous dit quelque chose, vous savez ce qu'on
vous dit. Mais si vous ne savez pas, vous devez croire ou ne pas croire, vous êtes prisonniers
de la forme. C'est terrible ! 

Alors imaginez-vous un Homme qui rencontre un Homme qui a une grande intelligence qui
vient d'une autre planète ou d'un autre plan, ou d'un plan invisible ou d'un astral quelconque,
comment voulez-vous que ce pauvre bonhomme qui est encore dans son intellect subjectif,
qui n'est pas dans l'Intelligence, qui ne connaît pas la fusion avec cette énergie, puisse savoir
que ce qu'il reçoit de l'autre n'est pas une contravention à sa liberté ! Il ne peut pas. 

La puissance de l'autre le force à s'abaisser, il est automatiquement dominé. Regardez ce qui
s'est produit avec Barney Hill et sa femme. Et quand vous rencontrez quelqu'un qui vous
regarde dans les yeux et qui vous commande de venir là... Pourquoi vous allez là ? Parce
que vous n'êtes pas dans votre Intelligence. Vous êtes sous le contrôle d'autres Intelligences.
C'est terrible, c'est dangereux. 

Naturellement, les “parapsychologistes”, les gens qui s'intéressent au phénomène O.V.N.I.,
tout ça, eux autres ça les intéresse, parce que ce n'est pas eux autres qui sont les cobayes.
Quand tu te fais commander, qui peut te commander ? Qui ? Personne. C'est pour ça que je
suis contre l’hypnotisme, l'hypnose, parce que c'est subtil l'hypnose. Tout se cache derrière
de la bonne volonté ! Il y a plus de bonne volonté sur la Terre qu'il n'y en a en “enfer”. Et
pourtant la Terre est un enfer !

L'hypnose, si on regarde les archives des Atlantes, faisait partie de la grande pratique de la
magie noire des Atlantes. Alors vous vous imaginez qu'avec les primitifs là-bas, les Indiens,
tout ça, les peuplades, ce qu'on pouvait faire de ces gens-là ! 

L'Homme ne doit pas pouvoir être hypnotisé. Et regardez ce qui se produit, c'est subtil.
Vous allez voir un “hypnologue” et s'il ne peut pas vous hypnotiser, vous sortez, vous, avec
la culpabilité de ne pas pouvoir l'être. Celui qui se fait hypnotiser là, qui mange des oranges,
puis des oignons, puis qui à l'air d'un yoyo là, lui il est correct. Tout le monde s'amuse. Lui
ne s'est pas amusé, mais en tout cas, il a fait amuser les autres !
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Mais celui qui n'a pas fonctionné avec “l'hypnologue”, lui n'est pas correct ! Il s'en va chez
lui, puis il se dit : “moi, il y a quelque chose qui ne va pas, je dois être malade”. Pourtant
C'EST LUI QUI EST CORRECT ! Un Homme ne peut pas se permettre de laisser son
Esprit envahir par un autre esprit, soit par un Homme ou par d'autres entités.

RG : Des expériences qu'on fait en prison en Amérique du sud ou ailleurs, la lobotomie,
des expériences qu'on fait directement sur le cerveau, ils s'amusent avec le cerveau humain,
est-ce que finalement, l'intelligence et le cerveau, c'est lié, ou est-ce que l'être n'est pas
victime de son cerveau ? Est-ce qu'il n'est pas capable de passer au-delà de son cerveau ?
Lorsqu'il n'aura plus de cerveau il va mourir, mais il va quand même être ?

BdM : Oui, naturellement, lorsque l'Homme n'a plus de cerveau, il continue. Mais il s'agit
ou il s'agira pour l'Homme de demain d'être... Vous savez que tout ce que nous vivons sur le
plan matériel est toujours en fonction de notre Intelligence. C'est toujours en fonction de
notre Intelligence. Alors moi, si un médecin voulait me faire une lobotomie, ça ne
fonctionnerait pas. Si quelqu'un me dirait : “bon, ben, Bernard, j'aimerais assez étudier ton
cerveau, comment ça fonctionne”... tatata... Je lui dirais : “laisse-moi tranquille, étudie le
tien, puis laisse-moi tranquille”. 

RG : D'abord, il aurait demandé la permission !

BdM : Parce que je n'ai pas la subjectivité, la curiosité subjective ou le goût de me faire
taponner là-dedans. Je suis intéressé à boire mon “coke” (coca) ! Et l'Homme dans sa
subjectivité, dans sa curiosité, veut voir pourquoi ça marche de même, pourquoi ça marche
de même, et la première chose qu'il se fait faire, c'est qu'il se fait taponner le cerveau !
Maintenant je dis ce que je dis, c'est que notre conscience, ce n'est pas ce que la médecine
fait ou ne fait pas qui est le point, c'est la conscience de l'Homme qui est le point. 

Si l'Homme était dans sa conscience, il n'aurait pas à passer telle expérience ou telle
expérience ou telle expérience. Mais étant dans une autre conscience, il est bon qu'il passe
telle expérience ou telle expérience. C'est comme un type qui fait le cancer. Un type qui fait
le cancer, il est évident que si la médecine peut l'aider avec tous ses aspects, toute sa
recherche, tant mieux. Mais je dis que l'Homme qui est dans sa conscience n'a pas le cancer,
vous comprenez ce que je veux dire ? 

Je veux dire qu'on doit, dans l'avenir, en arriver à rapporter tout à notre conscience. Et c'est
de cette conscience que l'Homme vivra, de cette fusion que l'Homme vivra. Vous avez des
cas historiques où l'Homme a vécu de cette énergie. Thérèse Neumann, c'est un exemple,
qui n'a pas mangé pendant des années de temps et qui ne buvait que de l'eau. 

Vous avez des yogis aux Indes qui vivent de cette énergie, qui sont maintenus par cette
énergie-là, cette énergie elle est créative, mais il faut qu'elle fasse la connexion avec l'ego.
Et c'est ça qui est pénible, c'est ça qui est difficile. Il y a des êtres extrêmement évolués dont
la fonction est justement d'ajuster nos pensées. Et ce sont ces êtres-là qui doivent fusionner
avec l'Homme. Et chaque Homme possède, et a un être comme ça en lui. 

RG : J'ai une question ici d'une personne qui demande : l'Esprit de l'Homme agit sur la
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matière. On peut provoquer les évènements qu'on annonce dans les prophéties ? On peut
les provoquer parce qu'on les imagine ?

BdM : Non, non, non, non, ce n'est pas que nous pouvons les provoquer, elles sont déjà
provoquées. Écoutez, je vous donne une preuve. Il y a deux-mille ans, Jean écrit la
révélation. Deux-mille ans plus tard, on la vit. Alors déjà, c'était connu.

RG : Fatima, la Vierge était toujours au conditionnel. SI les Hommes ne font pas ci et ça...

BdM : Oui, la Vierge était au conditionnel parce que les Intelligences qui sont... Parce que
vous savez que le phénomène de la Vierge est un phénomène extraterrestre. Le phénomène
de la Vierge, c'est un phénomène qui met en garde l'Homme. Ils sont obligés de dire “SI”.
Si vous regardez la psychologie de la théologie, si vous regardez la psychologie de la
religion, si vous regardez la psychologie de la spiritualité, si tu ne fais pas ça, tu vas aller en
enfer, si tu fais ça, tu vas aller au ciel... Ça fait partie de la psychologie naturelle. 

La Vierge ne peut pas dire : “bon, ben, en tant de temps, en telle année il y aura une
guerre”, parce que tout le monde flipperait. Je vous le dis, la prophétie est donnée toujours
sous un voile. Elle est voilée, et la prophétie sera toujours voilée. Et je vous assure que
l'Homme ne saura jamais précisément quand se passera tel ou tel évènement sur la Terre.
Elle sera toujours voilée, la prophétie.  
  
RG : Est-ce qu'on peut dire que c'est pour cette raison que la plupart des grandes
prophéties, comme celles de Nostradamus ou Malachie... Je vais reprendre la question, je
change la cassette vidéo...

BdM : Ça ne m'empêche pas de continuer ? Oui, ça m'empêche de continuer ? Déjà une
contrainte ! (rires du public).

RG : Est-ce que c'est pour cette raison que la plupart des grandes prophéties, comme
Nostradamus, Malachie, c'est toujours avec des mots ou des termes pas faciles à
comprendre, ça prend des siècles pour qu'on puisse les interpréter ?

BdM : C'est sûr, tout est voilé. Le voile, la Loi du voile, c'est la voie de l'astral.

RG : Un des voiles que j'aimerais dévoiler tout de suite, c'est que dans Nostradamus, on
parle des “seuls”, les “seuls”, les “seuls”. Puis on sait que...

BdM : On parle des quoi ?

RG : Les “seuls”, les “seuls” verront... “Seul”, S.E.U.L. qui est une anagramme de :
“Élus”, É.L.U.S. C'est dévoilé maintenant ! Vous pourriez nous en parler de ces “seuls”,
de ces élus qui sont très peu nombreux ?

BdM : Oui, les “seuls, ce sont ceux qui sont seuls, ce sont ceux qui sont dans cette
Intelligence, qui sont en relation avec leur Intelligence, qui ne sont pas influencés de
l'extérieur. Ce sont ceux qui vivent de la fusion, ce sont ceux qui sont dans l'énergie de cette
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fusion. Ce sont ceux qui savent parce qu'ils sont dans l'énergie de l'Intelligence, et non dans
le savoir qui procède de cette Intelligence, qu'on appelle la connaissance. 

Les “seuls” ne peuvent pas parler de ce qu'ils savent, parce que ce qu'ils savent ne se parle
pas. Ce qu'ils savent ne se parle pas ! 

Les initiés ont toujours la bouche bouclée. L'histoire de l'ésotérisme en est une preuve.
Alors les “seuls” le savent, et ça fait partie de leur évolution de le savoir, ça fait partie de
leur condition de le savoir. Ça fait partie de l’électrification du système nerveux de
l'Humanité d'entreprendre sur le plan matériel une expérience fortement enregistrée dans les
annales, et interpréter ces vibrations selon le pouvoir de leur réception cosmique.

Ça fait partie de tout le processus d'électrification de la conscience cosmique de la planète
Terre pour que l'Homme éventuellement puisse, sur la Terre, créer une nouvelle conscience
planétaire. Il y a énormément de choses derrière les “seuls”. Et les “seuls” sont seuls et le
seront toujours, seuls. Mais ils ne sont jamais seuls parce qu'ils sont dans l'Intelligence.

RG : Réunis dans l'Intellience ?

BdM : Ils sont réunis dans l'Intelligence. Un “seul” qui vient de Mexico qui rencontre un
“seul” d'Afrique, qui rencontre un “seul” du Mexique, qui rencontre un “seul” de la
Jamaïque, ce sont des êtres qui savent. Moi j'ai eu une expérience quand je suis allé à
Chicago... Dans un bus. Et je me suis assis dans le bus, il y a un type qui se retourne vers
moi, devant moi, et il me dit : “est-ce que vous m'avez parlé”... Je lui dis : “ça dépend ce
que vous voulez dire par parler, il y a bien des façons de parler”... Et ensuite, il me
demande une question, et je lui dis : “oui”. 

Alors automatiquement, il est venu s'asseoir à côté de moi et nous avons parlé pendant tout
le trajet. Et au bout du trajet, je lui ai dit : “dans trois semaines, vous viendrez chez moi, on
continuera à parler”. Et au bout de trois semaines, il est venu et c'était naturel, et nous
sommes les plus grands amis. Il n'y a jamais eu dans notre vie de grands changements. Il n'a
jamais rencontré un Homme particulier, il a rencontré un Homme qui pensait comme lui,
qui voyait comme lui, qui savait comme lui. Et c'est comme ça que les “seuls” fonctionnent.

RG : Bernard de Montréal, vous savez qu'il y a eu un grand “seul” qui s'appelait aussi
Bernard de Clairvaux. Les templiers et tous ces “seuls” qui étaient réunis dans un ordre
top-secret, qui avaient des petites rencontres à l'ombre des pyramides ou au Tibet, tous ces
“seuls” ont eu un “numéro de téléphone” pour se contacter, pas physique, mental ou
supramental ?

BdM : Les “seuls” se connaissent en dehors de la matière parce qu'ils doivent travailler
ensemble. Sur le plan matériel, les “seuls” peuvent être totalement diamétralement opposés
au niveau de la fonction sociale, mais au niveau de l’éthérique, les “seuls” se connaissent
tous. C'est normal...

RG : Mais ces ordres ésotériques ?
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BdM : Les ordres ésotériques sont simplement des tableaux de fond pour permettre qu'une
certaine sorte de connaissance soit diffusée à la masse pour maintenir un certain niveau de
conscience dans la masse, et aussi pour maintenir une tension entre l'Église et l'état
psychique de la collectivité subconsciente de la race. Il y a des fonctions dans tous les
aspects des relations entre les “seuls” et l'Humanité. Ça a toujours été la même chose. Ce
sera la même chose demain.

Mais de plus en plus, le nombre des “seuls” grandit, et il se produit dans un temps donné un
mouvement qui est inusité sur le plan humain, c'est que pour la première fois depuis un très
très grand nombre d'années, les Intelligences qui viennent d'autres planètes, des
Intelligences scientifiques, évoluées, sont prêtes.

Quand je dis “prêtes”, je dis : elles sont là dans l'éthérique, prêtes à entrer en contact, et à
élever les “seuls” dans une vibration supérieure pour empêcher la destruction de leur corps
matériel lorsque l'axe de la planète sera changé. Alors, c'est normal que ces “seuls” puissent
avoir accès à ces transports d'énergie parce qu'ils sont de la même vibration. C'est le fait
qu'ils ont la même vibration qui permet l'aspiration dans ces systèmes, ce n'est pas parce
qu'ils ont un corps de désir particulier.

RG : C'est à cela dont on faisait allusion dans l'évangile de Saint Matthieu chapitre 24
quand on disait : un sera pris à côté de l'autre qui sera laissé ?

BdM : Effectivement, effectivement, oui, effectivement, l'un pourra être là, l'autre sera là, et
l'un verra, il sera aspiré, et l'autre ne verra rien.

RG : L’ascension ?

BdM : Ce que vous appelez l'ascension, c'est l'aspiration magnétique d'un corps matériel,
d'un corps vital, d'un corps mental, d'un corps émotionnel, dans cette énergie, dans cette
sphère que vous appelez, vous, des “O.V.N.I.”. Mais les O.V.N.I., ce ne sont pas des
transports tels que nous le concevons. Nous aimons nous imaginer que dans les O.V.N.I., il
y a des computers, puis il y a des petites télévisions parce que nous pensons en terme
d'O.V.N.I. ou de transports avancés au niveau de notre science. Mais ça, c'est la perception
astrale de ces transports d'énergie. 

Si nous changeons de taux vibratoire, nous voyons que ces systèmes de ces énergies-là ne
sont pas cela. Il n'y a pas de télévision, il n'y a pas de système électronique. Ça ne
fonctionne pas comme ça, c'est trop primitif. Mais si nous descendons en vibration, là nous
voyons des télévisions. C'est comme le rêve.  

 RG : Est-ce que les extraterrestres sont dans l'éther ?

BdM : Ils sont dans l'éther, ils se déplacent dans l'éther effectivement. Où voulez-vous
qu'ils soient ?

RG : Dans l'espace, dans les trous noirs.
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BdM : Aaah ! Regardez ce que vous dites, qu'est-ce que c'est un trou noir ?

RG : Un hyperespace.

BdM : Qu'est-ce que c'est un hyperespace ? (rires du public).

RG : Un espace en dehors des dimensions.

BdM : Quelles dimensions ?

RG : Des dimensions finies !

BdM : Des dimensions finies ? Ça n'existe pas des dimensions finies ! Vous changez le taux
vibratoire d'une dimension finie, et automatiquement vous créez une nouvelle dimension.
Vous ne pouvez pas dire que ce verre-là est une dimension finie. Il apparaît comme étant
une dimension finie, parce que la densité de son corps en proportion avec la sensorialité de
votre main lui donne cette dimension. 

Mais si vous changez la tension vibratoire de toute l'organisation moléculaire de ce vase,
vous passez votre main au travers. Alors à ce moment-là, il n'y a plus de dimension finie. Ça
n'existe pas des dimensions finies, ça fait partie des concepts scientifiques. Non, non, c'est
pas bon ! (rires du public).

RG : Les dimensions finies s’entrechoquent sur le même niveau ?

BdM : Les dimensions finies se rencontrent à certaines limites vibratoires. Et d'un taux
vibratoire à un autre taux vibratoire, vous passez d'une dimension que vous appelez “finie”,
à une autre dimension que vous appelez “finie”. Mais la finitude d'une dimension est
toujours proportionnelle à l'infinitude ou à la finitude de votre Esprit. 

Si votre Esprit est infini parce que vous êtes dans la fusion, à ce moment-là vous pouvez
passer d'une dimension à une autre dimension, et vous pouvez voir le spectacle infini du
mouvement de l'énergie dans l'Intelligence, dans le cordon de l'Intelligence qui vous amène
éventuellement au sommet de toute finitude spatiale qui sont les trous noirs. 

Mais il faut comprendre par l'Intelligence, ce qu'est... Nous ne pouvons pas employer des
mots, et parler des mots, ou juxtaposer des mots pour former des structures psychologiques
parce qu'à ce moment-là, nous formons une philosophie. Et si nous formons une
philosophie, nous sommes automatiquement prisonniers d'une façon de penser. Nous ne
pouvons nous permettre de penser.

RG : Si je me permettais de dire que derrière le trou noir, c'est là qu'on retrouve Dieu ?

BdM : Non, non, non, non, non, non ! Parce que derrière le trou noir, ça n'existe pas. Le
trou noir, c'est le rétrécissement vers l'infinité de toute l'énergie de l'espace. Mais l'énergie
de l'espace, c'est quoi ? C'est la durabilité du temps emmagasiné dans la conscience
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cosmique pour le bénéfice du maintien planétaire et galactique de tous les mondes en
évolution. 

Nous pensons en termes humains, et nous devons un jour ne plus penser pour comprendre.
Si nous pensons en termes humains, nous catégorisons le phénomène spatial et le
phénomène temporel. Et en catégorisant le phénomène spatial et le phénomène temporel,
nous réunissons dans notre mental des aspects du réel possible, et nous ne pouvons plus à ce
moment-là contempler dans l'Intelligence pure, le Réel, qui est en dehors du possible, ce
qu'on appelle l'impossible. 

C'est de l'impossible que l'Homme doit vivre, et non du possible, parce que le possible est la
cristallisation dans la forme de la manifestation des Lois de l'impossible pour la subjugation
de l'Esprit de l'Homme. L'Homme demain vivra de l'impossible. L'Homme supramental, le
Surhomme, l'Homme de demain vivra de l'impossible, et l'impossible pour lui sera le Réel.
Et du passage de l'impossible au possible de l'Homme, ce sera totalement fantomatique et
magique.

RG : Est-ce qu'on peut dire que si l'on était en harmonie totale, on serait immortel... ? 

BdM : Oui, effectivement parce que c'est normal l'immortalité. L'Homme doit à un certain
niveau, à un certain temps au cours de l'évolution, réunir dans une harmonie parfaite la
totalité de ses principes pour qu'il cesse d'être planétaire et devenir cosmique. À ce moment-
là, l'Homme travaille sur une planète quelconque et lorsqu'il a fini son travail parce qu'il est
terminé, il change, il sort de son corps, il transmute son corps, il s'en va ailleurs, il continue
son travail. Il ne va pas pourrir dans la terre avec des aspects ou des infériorités
“animalcules” qui le dévorent et qui... C'est terrible, terrible ! 

RG : L'acte sexuel serait-il justement une descente de ces énergies ? On en parle dans
beaucoup de mouvements ésotériques. La question du contrôle sexuel ou de la virginité,
tout ça, on met toujours l'accent en disant : c'est excellent de contrôler, de limiter, de
castrer ?

BdM : De castrer ? (rires du public). L'acte sexuel, la sexualité... Nous avons interprété la
sexualité, nous ne la vivons pas d'une façon réelle. Nous l'avons interprétée, et comme nous
l'avons interprétée, que notre zizi marche ou qu'il ne marche pas, nous sommes castrés
“anyway” ! Tant que les Hommes ne seront pas dans l'énergie, ils ne pourront pas réaliser la
fonction terminale de la sexualité. La sexualité, c'est une fonction terminale. 

Sur le plan matériel, naturellement la fonction terminale de la sexualité se situe là où nous le
savons, mais lorsque l'Homme sera sur un autre plan, il y aura encore de la sexualité, mais
dont la fonction terminale se situera dans la thyroïde. Mais si vous parlez à un Homme
aujourd'hui, que vous lui dites que sa sexualité sera dans la thyroïde, il n'est pas tellement
intéressé (rires du public). C'est normal, il faut quand même respecter les conditions de vie.

RG : Vous parlez d'une certaine façon de la science infuse en rentrant en contact avec la
fusion, avec l'Intelligence, mais cette science infuse là, comment pourrait-elle permettre à
un Homme d'aujourd'hui de devenir médecin, avocat ?
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BdM : Lorsque la science infuse sera activée sur la planète, autrement dit lorsque
l'Intelligence permettra que l'Homme puisse organiser la vie sur la Terre en relation avec des
données scientifiques de haute portée, ce sera déjà la fin du cycle. Et cette science infuse ne
sera pas donnée à l'Humanité avant la fin du cycle. L'Homme devra souffrir énormément,
l'Humanité devra souffrir le karma mondial avant que la science infuse ne soit donnée à
l'Humanité. 

Elle sera projetée dans certains domaines, elle sera diffusée par télépathie dans certains
centres, parmi certains individus dans le monde, mais ils n'auront pas le pouvoir de s'en
servir. Parce que l'Humanité aujourd'hui qui se servirait de la science infuse, avec la
conscience planétaire de l'Homme et tous les appétits égoïstes de l'Homme, et les passions
de l'Homme, détruirait la planète. 

Non, non, ils ne permettront... L'Intelligence ne permettra jamais que l'Homme ait accès à la
science infuse avant la fin du cycle. L'Intelligence permettra que l'Homme connaisse les
Lois de la psychologie de l'Intelligence. D'ailleurs la première science qui sera donnée à
l'Humanité sera les Lois de la psychologie de l'Intelligence, qui est la psychologie
supramentale, qui est la Loi de la nature de l'Homme de demain. 

Mais la science infuse ne sera pas descendue, ne sera pas appliquée, ne sera pas diffuse sur
la planète Terre tant que le cycle ne sera pas terminé. Et ceux qui en connaîtront des aspects,
en connaîtront des aspects dans un climat totalement fermé, et eux-mêmes n'auront pas le
pouvoir de sortir de ce climat.

RG : Vous avez parlé du karma mondial. Moi je me demande une chose, c'est que  l'enfant
quand il fait une erreur, on lui pardonne parce qu'on dit qu'il n'est pas tellement conscient,
ce n'est pas tellement de sa faute. Quand l'adulte fait une erreur, là on lui reproche. Mais le
karma mondial, on doit souffrir, etc. Mais ce sont les inconscients qui vont souffrir ou ce
sont les conscients qui vont souffrir ? 

Si ce sont les inconscients, je trouve que ce n'est pas tellement juste, puisqu'on dit même à
un enfant qui n'est pas trop conscient, il ne doit pas souffrir d'une erreur qu'il a commise.
Mais alors, ce sont les gens conscients qui vont souffrir du karma mondial, mais ce sont les
gens conscients, ce sont les gens les plus prêts de passer de l'autre côté ?

BdM : Non, ce ne seront pas... Plus les gens se conscientiseront, moins ils souffriront du
karma mondial. Plus tu te conscientises, plus tu es dans l'Intelligence, moins tu souffres,
parce que moins tu es influencé dans l'émotif et le mental.

RG : Donc ceux qui souffriront le plus, ce sont les innocents, les gens qui sont moins
conscients. Eux vont souffrir plus que les autres ?

BdM : Oui, plus l'inconscience est grande, plus il y aura de souffrance, oui, parce qu'il y a
moins d'Intelligence. La conscience, c'est de l'Intelligence. Alors vous ne souffrez pas, parce
que vous comprenez les données.
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RG: Alors quelle est la nécessité de nouvelles naissances avant tous les évènements ?
Parce qu'un enfant qui est tout petit, il n'a pas le temps d'être bien conscient de ce qui
arrive, mais il va souffrir pareil ?

BdM : Oui, mais on ne peut pas regarder le phénomène d'incarnation d'un point de vue
sentimental humain. Il faut regarder le phénomène d'incarnation selon les Lois des mondes
de la mort. 

Les gens qui sont dans la mort et qui souffrent du temps – parce que la souffrance des morts
c'est le temps, pour nous c'est l'espace – ces êtres-là, lorsque c'est le temps, lorsqu'il leur est
permis de s'incarner, s'incarnent avec grand plaisir parce que ça leur permet d'évoluer
encore et d'évoluer, c'est ça que je dis !

Vous savez, il y a deux temps dans la vie de l'Humanité. Il y a le temps avant la fusion qui
dure des siècles et des siècles, où l'ego évolue, évolue, évolue, évolue, évolue, et où l'ego est
prisonnier de l'âme, où l'ego est prisonnier de la mémoire, et étant prisonnier de la mémoire,
il s'incarne, il s'incarne, il s'incarne, il s'incarne, pour créer de plus en plus de potentiel
évolutif pour l'âme, et lorsque l'âme est suffisamment évoluée, à ce moment-là, il est temps
que cette énergie serve l'Homme, serve l'ego. 

Mais tant que cette évolution n'est pas arrivée à un point terminal, ce qui crée le fameux
cycle des incarnations, automatiquement l'ego doit se réincarner. Mais à un certain moment,
l'ego doit cesser de se réincarner, immortaliser la matière, fusionner et continuer en tant
qu'être créateur. Alors, regarder le phénomène de l'incarnation ou de la réincarnation d'un
point de vue sentimental humain, ça ne mène nulle part. 

C'est un phénomène d'évolution, c'est un phénomène d'involution, c'est un phénomène
d'ignorance, et lorsque les Hommes seront dans la conscience, dans cette Intelligence parce
qu'il y aura eu suffisamment avant – de par l'expérience de la mémoire totale de l'âme de
chaque individu – suffisamment d'expériences préconisant un attachement à cette énergie, à
ce moment-là il y aura fusion. Tous les Hommes doivent éventuellement fusionner. Ce n'est
pas le privilège de quelques-uns, c'est simplement l'échelle du temps qui change.

RG : En restant dans cette ligne de pensée là, il est passé 10h30, alors je me tourne vers
vous (la salle), si on peut éclairer la salle, maintenant on va être obligé d'éteindre ici, puis
on va voir tout le monde sous le même éclairage, et puis ça va être à votre tour de poser
directement des questions à Bernard. De mon côté, c'est difficile de voir qui lève la main,
alors l'idéal même, des fois, c'est de lever la main, de se lever debout, puis quand je vous
fais signe, ça veut dire que c'est à votre tour de parler tout de suite après. Il y a moyen
comme ça... Alors on va se voir... Je ne sais pas si j'ai fait un bon interprète de certaines
questions, en tout cas j'ai essayé, mais lorsque vous avez des questions supplémentaires à
poser à Bernard... Oui, madame, là-bas...

Question : Est-ce que la troisième guerre mondiale, le conflit qui s'en vient, la
transformation des choses ne serait-elle pas une destruction des formes sur le plan de
l'Esprit plus qu'une destruction des formes sur le plan de la matière ?
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BdM : C'est une question ou une constatation en tant que question, intéressante. Et je peux
répondre que des deux façons, la réponse est bonne. Autrement dit, ce qu'on appelle la
troisième guerre mondiale, ce conflit final, si vous voulez, dans la matière, correspond au
phénomène terminal de la descente de l'énergie dans la forme. Fin. C'est la maladie finale. 

C'est le corps de l'Humanité qui souffre. Mais avant que le corps de l'Humanité souffre,
l'Esprit aussi souffrira. C'est comme la maladie. Quand nous sommes malades, la maladie
commence dans le mental, elle descend dans l'émotion, elle descend dans le vital, et
finalement, elle nous atteint sur le plan matériel. Au niveau de la guerre, c'est la même
chose. 

Ce qui se passe, les évènements qui constituent la dégradation de la forme vers sa décadence
totale est déjà commencée sur les autres plans invisibles de l'Humanité. Et c'est justement-là
que vous avez raison. Dans l'Esprit, l'Homme souffrira, mais aussi dans son corps. Mais si
l'Homme est libre dans son Esprit parce qu'il est dans son Intelligence, dans l'Intelligence
universelle qui unit tous les Hommes, il ne souffrira pas dans son corps. Parce que l'Esprit
en lui, l'Intelligence en lui, lui donnera la clé lui permettant de subtiliser sa forme matérielle
à l'énergie de destruction. Et ça, ça fait partie du phénomène des “seuls”.

RG : Ça répondait bien à votre question là ? Y a-t-il une autre question ? Oui, monsieur...
Question : Est-ce que vous parlez pour sécuriser votre doute ? 

BdM : Sécuriser mon doute ?

RG : Dans le fond, est-ce que vous ne doutez pas ? Vous avez pris une option dans vos
conférences, vous prenez une option, comme ça peut être une autre option. Vous vendez des
pneus “Beyern”, puis l'autre vend des pneus “Michelin”. Vous, vous vendez la formule du
supramental, la sécurité qu'un jour on va être fusionné à la grande Intelligence parce que
c'est évident qu'il y a une grande Intelligence derrière tout le mécanisme universel. On va
être fusionné à ça. Ça se vend facilement ?

BdM : Je parle de l'évolution de l'Homme, je parle de l'avenir de l'Homme. Moi je dois
parler de l'avenir de l'Homme selon ce que je reçois. Je le fais parce que ça fait partie de ma
vibration, ça fait partie de mon Intelligence, ça fait partie de ma créativité, ça fait partie de
ce que je peux faire le mieux. Ça fait partie de ce qui pour moi est le plus intéressant, ça fait
partie de ce qui pour moi est le plus possiblement créatif sur le plan humain. 

Ça fait partie de certaines données qui sont aussi importantes pour moi lorsque je les parle,
que pour l'Homme lorsqu'il les entend. Alors, ça fait partie de ce processus créatif là qui
engendre dans ma personne une énergie dont je vis, et j'en parle. On parle ou on manifeste
ce que l'on est. L'ingénieur fait telle chose parce qu'il a telle chose, le médecin telle chose...
Moi je suis conférencier, alors je fais ça. 

Si demain matin, vous venez me voir et vous me dites : “écoute Bernard, je vais te donner
un job quelque part dans les îles”, peut-être que j'accepterais. À ce moment-là, j'arrêterais
de parler et j'irais dans les îles, peut-être, on ne sait jamais, il faut prendre sa chance. Mais
en attendant, tant que vous ne m'offrez pas un job dans les îles, ben, je parle (rires du
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public). C'est plaisant, vous savez, parler, c'est plaisant parler à l'Homme, de faire des
conférences, c'est plaisant, pourquoi pas ? Mais ce que je demande, c'est que les gens ne
croient pas ce que je dis. Ça, c'est important. Ça, ça fait partie de ce que je dis. Vous
comprenez ? (rires du public).

RG : Monsieur ?

Question : la différence entre l'astral et l’éther... inaudible...

BdM : La différence entre l'astral et l'éther ?... C'est intelligent ce que vous dites. Si vous
considérez l'astral comme l'aspect passif de la mémoire, et l'éther comme l'aspect créatif de
la conscience universelle, oui, je suis totalement d'accord avec vous. Est-ce que vous doutez
de ce que vous dites ? Non, c'est bien !

RG : C'est ça, quand on sait, on sait ?

BdM : C'est très subtil de l'Intelligence. Ce n'est pas des grosses théories. C'est très simple
de l'Intelligence. Il y a des gens très simples qui ont beaucoup d'Intelligence et des gens qui
ont des gros doctorats, mais qui n'ont pas d'Intelligence, “pantoute” (du tout) !  C'est bien
fin, c'est ça de l'Intelligence.

RG : Le monsieur a déjà un doctorat en plus !

BdM : Tant mieux. C'est important de ne pas douter de ce que vous savez. C'est tout ce que
je peux vous dire. Il faut que l'Homme apprenne à ne pas douter de ce qu'il sait, et ensuite il
avance, il avance, il avance, il avance, et après cinq ans, dix ans, quinze ans, tu as perdu la
capacité de douter de ce que tu sais.

Question : Pensez-vous que les entités qui ont créé le matériel sont des Intelligences
imparfaites ?

BdM : Les entités qui ont créé le matériel sont des entités parfaites, mais dont l'Intelligence
est imparfaite. J'explique. Une entité peut être parfaite dans ce sens qu'elle a terminé son
mouvement dans l'espace absolu. Parce que dans le mouvement d'une entité dans l'espace
absolu, lorsqu'elle sort de ce qu'on appelle nous, la Lumière, automatiquement cette entité
est obligée d'arriver à un point de totale stabilité entre le vide absolu de cet espace et sa
conscience primordiale cosmique. Elle est obligée à un moment donné de se regarder, d'aller
en elle, alors automatiquement, elle a atteint un niveau de perfection. 

Mais elle est imparfaite parce qu'elle est obligée, cette entité, de créer des conditions qui
mènent éventuellement à la création du temps. Autrement dit, si vous me demandez qu'est-
ce que c'est l'imperfection, je dirais : “l'imperfection, c'est tout ce qui est rattaché au
temps”. 

Alors ces entités sont parfaites dans le sens que je l'explique, et elles sont imparfaites dans
le fait qu'elles ont créé des formes pour l'évolution, qui constituent la nature du temps, et
nous savons que le temps est justement cette dimension de la matière de l'Esprit qui
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empêche la Lumière d'exercer son pouvoir de domination sur toutes les formes en même
temps dans l'Universel. C'est pour ça d'ailleurs qu'il y a évolution... (FIN).
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Le destin de l’Humanité BdM-RG#33A et 33B (mars 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

33A - LE DESTIN DE L’HUMANITÉ

Richard Glenn (RG) : Bonsoir Bernard de Montréal, ce soir la soirée s’intitule : “Le
destin de l’Humanité”, on ne dit pas le destin de l’Homme parce que l’Humanité ça ne
représente pas simplement l’homme et la femme, mais tout ce qui peut s’appeler passager
de ce véhicule spatial qu’on appelle la planète Terre, le destin ça représente son passé, son
présent et son futur, ça représente son visible et son invisible. Et j’ai souvent entendu des
gens qui ont écouté à l’occasion Bernard, dire : “ce type-là ne répond pas à un besoin
actuel, il nous transmet beaucoup de connaissances ésotériques, philosophiques, mentales
et même supramentales qui ne servent à rien”.

Alors si on aborde ce soir le destin de l’Homme, il va falloir en plus que ça aborde le destin
de l’Homme sous un coté qui serve vraiment à autre chose qu’à meubler notre
“appartement intelligence”, mais que ça serve aussi à meubler tout le reste de la maison, et
même le décor extérieur de la maison.

Sinon, on va dire, comme nous dit Bernard : “on va arrêter de penser” ; on va dire : “notre
âme qui nous oblige à nous réincarner, on devrait même jeter ça à terre, que Dieu dans
l’absolu des absolus, c’est tellement absolu que ça ne donne rien de s’intéresser à Dieu et
de parler de Dieu, que toutes les formes qui nous sécurisent ne sont là que pour nous
sécuriser”. Voilà à peu près là, le point où on en est, en ce mois de février 1982. 

Bernard de Montréal (BdM) : Vous voulez qu’on parle sur le destin de l’Humanité, il y a
plusieurs façons de parler du destin de l’Humanité, on peut parler du destin de l’Humanité
d’une façon philosophique, on peut parler du destin de l’Humanité d’une façon
hypothétique, ou on peut parler du destin de l’Humanité d’un point de vue, d'un plan
supramental. Et le plan supramental n’est pas un plan d’Intelligence qui convient
nécessairement à la raison de l’Homme. Le plan supramental est un plan détaché de
l’Homme qui est lié à l’Homme et qui est détaché de lui, qui a ses propres Lois. 

Et lorsque l’Homme s’intéresse à son destin ou au destin de la race humaine, il doit faire le
ménage dans cette fameuse maison dont vous parlez, il doit mettre de côté tous les aspects,
tous les mécanismes de sécurité qui ont composé sa philosophie antique, pour remeubler sa
maison avec du matériel qui lui est fourni par le supramental, mais qui n’est pas entaché par
la conscience rationnelle et philosophique, et psychologique, de l’Homme moderne. 

Si nous voulons parler du destin de l’Humanité, nous sommes obligés de faire un pas...
(saut de phrase)... (…) et d’absorber des concepts, si vous voulez, ou des idées qui ne sont
pas calquées sur l’Esprit de l’Homme, mais calquées sur le plan universel de l’évolution et
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dirigé par des êtres qui sont en dehors des sphères d’évolution de l’Homme, mais qui sont
liés à lui imperceptiblement dans l’invisible. 

Et si l’Humanité est prête ou lorsque l’Humanité sera prête à accepter des conditions de vie
future, ou des conditions permettant à son Esprit de s’ouvrir à un plus grand Esprit, à ce
moment-là l’Homme pourra commencer à voir et à entrevoir le destin de l’Humanité. 

On ne peut pas donner à l’Homme de l’information supramentale dans le but de plaire à son
ego. On donne à l’Homme de l’information supramentale parce que cette information est
canalisée, et lorsque l'information supramentale est canalisée, ce n’est plus l’ego qui peut en
conditionner la valeur ou la qualité, ou l’intention philosophique, ou psychologique.

Ce qui retarde l’Homme, lorsque nous disons que l’Homme de demain ne pourra plus
penser et n’aura plus à penser parce qu’il sera d’une façon permanente en communication
télépathique avec l’invisible, ça dit tout, et si l’Homme est en communication télépathique
avec l’invisible, il n’a plus besoin de penser pour connaître les aspects de sa destinée
personnelle ou les aspects de la destinée de l’Humanité. 

RG : Donc pour le futur, on pourra vérifier si on se réincarne dans deux-cents ans, mais
pour le moment présent, l’Homme a besoin de penser ? 

BdM : Ce n’est pas que l'Homme a besoin de penser, c’est que l’Homme pense, il y a une
différence. 

RG : Oui, mais si l’Homme ne pense pas justement, il va se retrouver... 

BdM : Si l’Homme pense, ça fait partie de sa condition, et lorsque l'Homme ne pensera
plus, à ce moment-là il sera dans la conscience supramentale. C’est une condition de fait de
la condition de la cinquième race de l’Homme qu’il pense. C’est une condition de fait de la
sixième race de l'Homme qu’il ne pensera pas. Comme c’est une condition de fait de la
septième race humaine que l’Homme sera totalement indépendant de son corps matériel.

Et plus l’évolution de l’Humanité se fait, plus l’Homme va vers sa destinée future qui est
connue du plan supramental, mais inconnue de l’Homme, parce qu'il ne l'a pas encore
expérimentée. L’Homme est obligé de se nourrir et de voir les choses d’une façon autre, et
lorsqu’il voit les choses d’une façon autre, il est automatiquement forcé de démeubler sa
maison ancienne. 

RG : Que pensez-vous de l’idée suivante : c’est que, des fois, j’entends Bernard dire : “ils
me disent ou ils me coupent”, alors moi, plutôt que de dire : “c'est l'autre qui me contrôle,
je me contrôle”, j’aime autant moi continuer à penser, que de me dire ou dire aux gens :
“pensez pas, laissez-les penser pour vous autres” ?

BdM : Il y a une situation très intéressante dans l’Esprit de l’Homme, nous savons, de par
l’expérience de l’Humanité, de par l’expérience philosophique ou spirituelle de l’Humanité,
surtout de ces courants de pensées qui viennent de l’Inde, de l’Orient, nous sommes très très
fiers souvent, philosophiquement, d’établir que l’Univers est un tout. 
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Nous nous sentons très intelligents lorsque nous osons dire : “ce qui est en haut est en bas”,
nous nous sentons culottés philosophiquement lorsque nous avons l’impression de pouvoir
dire que l’Homme fait partie d’un gigantesque organisme qui est l’Univers. 

Mais aussitôt que nous sommes impliqués dans cette expérience, nous perdons la carte et
nous sommes abasourdis, et nous sommes totalement en émoi devant le fait cosmique de
l’Homme, qui est un fait représentant la totalité de son union avec des plans invisibles, qu’il
doit vivre, connaître et expérimenter lorsqu’il entre dans cette expérience éventuelle. 

Alors la raison de l’Homme, la raison philosophique de l’Homme, la raison cartésienne de
l’ego est une maquette, et l’Homme vit avec sa maquette, il se promène avec sa maquette
sur la tête, et il lance ici et là des idées dans le monde. Mais lorsqu’il s’agit pour lui de vivre
intégralement le rapport entre l’invisible et le matériel, il n’est plus capable de pousser dans
le domaine de l’infinité de son Esprit, la nature philosophique de ce qu’il a exploité au début
pour la valorisation psychologique et philosophique de son intellect.

Autrement dit, l’ego de l’Homme est effectivement incapable d’assumer la totalité de ce
qu’il sait supramentalement, et c’est pour ça que l’Homme aujourd’hui est dans un cul de
sac, et c’est pour ça que l’Homme aujourd’hui est obligé de courir à gauche et à droite dans
l’Est et dans l’Orient pour rencontrer des Hommes, rencontrer des Hommes qui, pour lui,
représentent quelque chose de particulièrement élevé, mais qui, en fait, ne sont que des
prototypes qui donnent une image parfaite. 

Et il est trop seul, il est trop incapable de voir que ces Hommes ne sont pas plus grands que
lui, mais que ces Hommes ont vécu des expériences que lui ne connaît pas. Autrement dit,
tous les Hommes ont la capacité de reconnaître l’élément de continuité entre leur conscience
personnelle subjective et cette conscience universelle, mais pas tous les Hommes ont la
capacité de la vivre d’une façon intégrale. 

Alors lorsque je dis : “on me dit que”, je rapporte simplement à l’Homme que lorsque
l’Homme fonctionne d’une façon supramentale, il est évident qu’il lui est naturel de faire ou
d’expérimenter une forme de communication télépathique avec des plans qui lui sont
visibles ou invisibles selon son niveau d’évolution. 

Alors c’est très normal que l’Homme, un jour, l’Homme de demain, en arrive à pouvoir
transpercer la toile de la raison, transpercer le voile de la subjectivité de sa pensée, pour
décoder cette pensée d’une façon totale, et en arriver à la réalisation que l’Homme, au
niveau de l’Esprit, fonctionne en relation avec les circuits universels et que la
communication télépathique est la fondation même de tout le rayonnement de l’énergie et
de l’Intelligence dans le Cosmos.

Et si à cause de la crainte de l’Homme et de l'émoi de l'Homme et de l'inquiétude de
l'Homme, qui est en fait l’inquiétude de l’ego, il se refuse de réaliser, ou il est incapable de
réaliser qu’effectivement dans l’Esprit de l’Homme, il y a tout un univers, un univers dont
les paliers sont différenciés, et un univers dans lequel il y a des Intelligences qui peuvent
entrer en communication avec lui, c’est son problème évolutif, ce n’est pas le problème
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évolutif de celui qui en fait l’expérience. 

RG : L’émoi de l'Homme dont dont vous parlez, me paraît être salutaire, un peu comme la
personne qui, à l’hôpital Notre Dame, est épris d‘un cancer et apprend qu’elle a un cancer
qui va l’achever, il y a un émoi dans un premier temps, l’Humanité qui sait qu’aujourd’hui
les bombes atomiques, la destruction totale de l’Humanité est une chose possible, d'ici
quelques minutes, a un émoi. Mais on commence à vivre depuis une dizaine d’années cet
émoi-là, et après la personne qui apprend qu’elle va périr du cancer, atteint un certain état
d’extase et un certain état d’harmonie avec son être, sachant qu’inévitablement, de toute
façon, la mort vient.

Alors l’Humanité va passer bientôt – pourquoi ne pas le dire – à un état d’harmonie où on
ne courra plus les gourous, on va être en harmonie avec le destin de l’Humanité, qu’elle
soit par la mort imposée par une guerre nucléaire ou qu’elle soit par une transmutation
dans l’être. Et à ce niveau-là, je dis toujours : Bernard nous parle de l’Homme futur, de
l’Homme de demain, de l’Homme de la sixième race, sans jamais nous dire pour l’Homme
d’aujourd’hui ce qui est son bien et ce qu’il lui faut. 

BdM : Quand je parle de l'Homme futur, je parle de l'Homme de la sixième race, je parle de
l’Homme de la sixième race, parce que l’Homme a besoin de connaître où mènent des
données qui transcendent le rationnel. Mais il est évident que dans mon activité journalière,
dans mon activité de tous les mois, je m’occupe non pas de la sixième race, ou de donner
des données qui plongent l’Homme dans un futur quelconque, mais je m’occupe de donner
à l’Homme des données qui sont orientées à son développement personnel présent. 

Et les gens qui me connaissent bien, je ne parle pas du public, je parle des gens qui me
connaissent bien, les gens que je côtoie dans des séminaires savent très bien que ce n’est pas
de demain que je parle, mais d’aujourd’hui. 

Lorsque je suis dans un public, je ne peux pas parler d‘aujourd’hui, je dois parler de demain
parce que pour parler d’aujourd’hui, il faut créer un effondrement de la psychologie de
l’Homme, pour créer une nouvelle psychologie supramentale. Et ça, c’est un travail
particulier. Mais lorsque nous parlons dans un public, nous sommes forcés d’évaser les
conceptions que nous avons et de les diffuser dans un temps qui permet à l’Humanité, ou à
l’Homme qui reçoit ces informations d’une bouche qui parle dans un public, de recevoir des
informations qui puissent coller à une anxiété ou à un émoi philosophique qui constitue la
nature même de l’Humanité aujourd’hui.

Alors si l’Homme qui parle d’une façon supramentale doit parler de demain, il le fait pour
des raisons, et s’il doit parler d’aujourd’hui ou de ce qu’il doit faire aujourd’hui, il doit le
faire aussi pour telle raison, mais ce n’est pas nécessairement dans un même temps qu’il le
fait.

RG : Alors, est-ce qu’on pourrait faire un nouveau pas avec Bernard de Montréal à partir
de ce soir, où au moins une partie de la soirée serait consacrée à l’Homme d’aujourd’hui,
de maintenant ? 
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BdM : Non. Non. Je me refuse complètement de travailler en public ou sur une scène
publique en relation avec des données qui puissent servir l’Homme aujourd’hui, parce que
pour servir l’Homme d’aujourd’hui, pour donner à l’Homme d’aujourd’hui des données qui
puissent éliminer complètement en lui la nécessité de se souvenir de sa mémoire, la
nécessite de se fonder un appétit intellectuel sur sa raison, il faut absolument faire un travail
de choc. Autrement dit, faire un travail qui permet à l’Intelligence supramentale de déjouer
d’une façon parfaite le rationalisme intégral de l’Homme. C’est un travail de longue haleine
et c’est un travail de précision.

Sur un plan public ou sur un plan oral tel que celui que nous connaissons, il s’agit de brosser
un tableau suffisamment restreint et non trop vaste de l’Humanité, et faire un peu, de temps
à autre, des accolades avec l’Esprit de l’Homme aujourd’hui, mais toujours en lui faisant
réaliser que la domination de l’Esprit de la conscience supramentale sur l’ego ne peut pas
être vécue selon un rythme philosophique, mais ne peut être vécue que dans le cadre d’une
conscientisation qui met à défi toute la nature astrale passée de l’Homme et élève lentement
la vibration de son corps mental, pour la constitution éventuelle d’un corps supérieur qui est
le plan sur lequel cette Intelligence pourra éventuellement entrer en communication
télépathique. 

Si je faisais de la philosophie, si j’étais mystique, si je faisais de l’ésotérisme en public, ce
serait une autre chose, mais à ce moment-là ça deviendrait du bourrage de crâne. Et je n’ai
pas d’intérêt à bourrer le crâne parce que je ne suis pas intéressé à la connaissance. Si je
parle et que ce que je dis devient pour l’Homme de la connaissance, c'est parce que déjà
l’Homme a la mémoire de la valeur des mots. 

Mais lorsque l‘Homme canalise l’énergie de l’Intelligence, il n’est pas intéressé à la
connaissance parce que la connaissance est une création de l’Intelligence, de la même façon
que l’Intelligence est une création de l’énergie. Ça fait partie des mécanismes intellectuels
de l’ego de nécessiter, de rechercher de la connaissance. Mais lorsque l’Homme est dans la
conscience supramentale, il n’a pas besoin de connaissance, parce qu’il n’est pas rattaché
d’aucune façon à la forme qui constitue pour lui la valeur philosophique ou psychologique
de la connaissance. C’est une des grandes illusions de l’Humanité. 

RG : Est-ce que la conscience serait la porte qui ouvre vers le monde du savoir ? 

BdM : Très juste. La conscience, c’est la grande porte, c’est la grande sphère à l'intérieur de
laquelle se cachent toutes les formes de connaissance, et lorsque l'Homme est dans la
conscience, qu’il est dans cette Intelligence supramentale, il peut facilement avec son Esprit
diriger son regard dans une direction ou une autre, et voir les différents aspects de cette
connaissance.

C’est pour ça que du point de vue de la conscience supramentale, la vérité et le mensonge
n’existent pas, la vérité et le mensonge n’étant que des reflets de ce diamant qu’est la
connaissance, et au fur et à mesure que l’Humanité avance dans son évolution et au fur et à
mesure que l’Homme avance dans son élocution des principes universels de l’Intelligence, à
ce moment-là il est obligé de détruire ce qui a été construit avant et ce qui était nécessaire,
pour construire ce qui est neuf et sera nécessaire demain. 
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RG : On a toujours la même impression que Bernard nous parle de ce qui va se passer
lorsqu'on va être sorti de la maison, et puis de nous dire : que dehors, il n’y en a pas
d’ampoule électrique, il n’y a pas de lumière pour éclairer parce qu'il y a la lumière dehors
en plein jour, c'est le soleil. Puis le soleil n’est pas une ampoule électrique, on ne peut pas
l’allumer puis l’éteindre, mais on est encore dans la maison et tant qu’on est dans la
maison, dans les formes, on a un corps physique qu’on supporte etc., il y a tout un
ensemble... ?

BdM : Ce ne sont pas les formes ! Vous savez, ce ne sont pas les formes qui sont le
problème de l’Homme, c’est son ignorance des Lois de la forme. Ce n’est pas la forme, la
forme existe à tous les niveaux dans le Cosmos. Sur tous les plans, elle existe, sur le plan
astral, sur le plan mental, sur tous les plans la forme existe, seulement plus vous allez dans
les mondes parallèles, plus la forme est pure, et automatiquement, plus l’Homme, à cause de
son niveau évolution, est apte à en comprendre les Lois. 

Ce n’est pas la forme, ce n’est pas le matériel, ce n’est pas le corps physique, ce n’est pas la
science, ce n’est pas les raisins, ce n’est pas les automobiles, la télévision, qui détruisent
l’évolution de l’Homme, c’est l’Homme qui ne comprend pas les Lois de ce qui a été créé. 

RG : Quand on parle de conscience, il y a le mot science. 

BdM : Conscience veut dire Intelligence, un point c’est tout. De l’Intelligence, c’est de la
conscience. “De la conscience”, c’est un terme générique qui est très vaste, un animal a de
la conscience, mais je ne voudrais pas être un animal, je ne voudrais pas avoir la conscience
d’une plante ou d’un minéral et je ne voudrais pas non plus avoir la conscience d’un
Homme inconscient. 

RG : Alors, quelles sont les Lois de l’Intelligence ? 

BdM : Alors les Lois de l’intelligence, elles sont très simples. Les lois de l’Intelligence sont
basées sur deux principes.

Le premier principe étant celui-ci : c'est que tout Homme qui entre dans l’Intelligence
universelle est obligé naturellement de perdre la mémoire de l’ego ; perdant la mémoire de
l’ego, il perd la mémoire de l’âme ; perdant la mémoire de l’âme il perd l’énergie que, ou
dont se sert l’âme, pour le rendre planétairement responsable de ses activités. 

Et automatiquement, il se libère de la valeur psychologique spirituelle, religieuse de cette
âme qui est incorporée dans les formes qui font partie de sa mémoire, de sa tradition, et
automatiquement il embrasse l’infinité de la pensée qui est automatiquement objective et
“au-dessus de” et au-delà de son ego. Autrement dit, l’Esprit automatiquement a empire sur
lui et automatiquement il a empire sur l’Intelligence. Ça, c’est le premier principe. 

Et le deuxième principe c’est ceci :  c’est que lorsque l’énergie de l’Intelligence pénètre
dans l’Homme, elle fait automatiquement un travail et elle doit démeubler son Esprit pour
transmuter son Esprit, pour élever son Esprit à un autre taux de vibration pour qu’il se forme
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en lui ce qu’on appelle un état de mutation, et c’est cet état de mutation qui crée la
possibilité à l’Homme d’entrer en communication télépathique avec les plans supérieurs et
les Intelligences qui y habitent. 

RG : Alors encore une fois, c’est ce qui se passe une fois qu’on est sorti de la maison, mais
ça ne dit pas encore comment aujourd’hui, maintenant, je peux entrer dans le
supramental ?

BdM : On n’entre pas dans le supramental, les gens pensent qu’ils entrent dans le
supramental, comme ils entrent dans un club privé ! Non, non ! L’ouverture de l’Homme, de
l’Esprit de l’Homme, de la conscience supramentale, est déjà dictée, elle est déjà pointée,
elle est déjà programmée dans l’évolution de l’Homme. 

Un Homme qui vient sur la Terre, s’il doit entrer dans la conscience supramentale, viendra
le jour où il entrera dans la conscience supramentale, il n’y a rien qui peut empêcher
l’Homme d’entrer dans la conscience supramentale. 

Mais il y a des expériences, dans la vie de l’Homme, qui le prédisposent à percevoir un peu
plus facilement ces états extrêmement difficiles qui représentent la pénétration de l’énergie
de l’Intelligence dans la conscience aveuglée de l’ego. Et c’est pour ça qu’il y a dans le
monde des gens qui peuvent parler de la conscience supramentale, pour que ceux qui
commencent à sentir, pour que ceux qui commencent à en ressentir des aspects, savent,
réalisent qu’ils ne sont pas fous, mais qu’ils sont très normaux, même si tout le monde est
fou et anormal.

C’est très difficile pour un ego seul de s'imaginer en tant qu'ego que ce n’est pas lui qui est
fou, que c’est l’Humanité. Ça prend un ego extrêmement fort pour réaliser ceci, et les ego
n’ont pas cette force, et c’est pour ça que dans le monde il y a des “maîtres”, il y a des
Hommes à un niveau quelconque d’évolution qui sont suffisamment solides dans leur
expérience pour donner à l’Humanité des informations, de l’information, des messages
permettant aux ego de réaliser qu’en fin de compte ils ne sont pas aussi fous qu’ils
l’auraient, au début, pensé. 

RG : Pouvez-vous me définir ce qu’est la folie ? 

BdM : La folie, c’est le contact télépathique inconscient entre l’Homme et la conscience
astrale. La folie, c’est la perte éventuelle de la volonté de l’Homme, et c’est cette affliction
que l’on retrouve aujourd’hui tout partout dans le monde à l’insu de l’Homme, mon cher, à
l’insu de l'Homme parce qu’un fou ne réalise jamais et ne comprend pas sa folie.

Il va parler avec des entités, il va communiquer avec des entités ou plusieurs entités, mais il
ne connaît pas les mécanismes de cette télécommunication, et effectivement la folie, c’est le
rapport inconscient entre l’Homme et les entités qui sont dans le monde astral et dont il ne
connaît pas la nature, dont il ne connaît pas les Lois. Et automatiquement avec le temps, il
perd sa volonté, éventuellement il est possédé par ces êtres-là, c’est ça de la folie. Il n’y a
aucune intelligence dans la folie. 

819



La folie, ce n’est pas une communication entre l’Homme et le plan mental, c’est une
communication entre l’Homme et le plan astral. Et si vous regardez ce qui se passe dans le
monde d’aujourd’hui, vous verrez que de plus en plus les forces de l’astral, les forces de
l‘inconscience planétaire deviennent de plus en plus puissantes, et c’est pourquoi il y a de
plus en plus de gens qui deviennent de plus en plus affectés par des conditions dont ils ne
connaissent pas les raisons et les aspects les plus profonds. 

RG : Vous avez laissé entendre que conscience et intelligence étaient synonymes ? 

BdM : C’est synonyme, mais ce n’est pas la même chose. L’Intelligence, c’est absolu, ça ne
se discute pas. La conscience est relative à l’Intelligence. Plus l’Intelligence est puissante,
plus la conscience se “superimpose” à elle, c’est toujours l’Intelligence qui domine la
conscience, et non la conscience qui domine l’Intelligence. 

Alors l’Intelligence, c’est l’énergie dans le Cosmos qui, se manifestant sur un plan, crée ce
qu’on appelle, si c’est sur le plan mental inférieur, “de l’intellect”. C’est cette énergie qui, si
elle se situe sur le plan de l’émotif, crée la conscience, l’émotion. Si elle se situe sur un plan
inférieur vital, elle crée les forces de vie, ainsi de suite. Alors cette énergie elle est
Intelligente, elle est Volonté et elle est Amour, elle est UN et elle est TROIS, et là où elle se
situe dans les centres de l’Homme, elle se manifeste. 

Si elle se manifeste sur le plan inférieur de l’Homme dans le mental, nous avons ce qu’on
appelle l’intelligence, le rationalisme, l’intellect, la pensée subjective de l’Homme. Si elle se
manifeste sur un plan supérieur, nous avons la conscience supramentale. 

RG : Il y a des niveaux de conscience différents et on les développe dans certaines écoles
ésotériques par des techniques de méditation, par des techniques néo-scientifiques ou très
anciennes, comme l’acupuncture, et par des techniques de nutrition quelconque, la
macrobiotique etc. Mais ce sont toutes des méthodes pour approcher à un autre niveau de
conscience, alors il y a des gens, comme vous, qui disiez tantôt... Qui parlent à travers le
monde, le Verbe qui s’exprime, pour préparer les gens à entrer en relation avec le
supramental. Mais est-ce que vous êtes d’accord qu’il y a aussi ces techniques qu’on
enseigne dans différentes écoles ésotériques ?

BdM : Les techniques qui sont employées, qui sont enseignées dans le monde,  conviennent
à tous les tempéraments et à tous les caractères. Il y a des gens qui sont, par tempérament,
attirés vers une technique, et une autre technique pour une autre personne, ainsi de suite. Et
ces techniques aussi conviennent aux différentes nations. Et ces techniques servent un but,
c’est de préparer psychologiquement l’Homme à l’ouverture de ses centres spirituels pour
qu’un jour, il soit prêt à recevoir le choc. C’est ça que l’Homme ne connaît pas et ne
comprend pas. C’est que l’énergie de l’Intelligence supramentale vient à l’Homme, ce n’est
pas lui qui va à elle, lui se prépare.

L'homme est un peu comme la femme qui va épouser son mari, elle se prépare, elle
s’enjolive, elle se parfume, c'est un petit peu comme ça ; l’Homme se prépare à cette
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condition éventuelle dans sa vie. Si ça ne vient pas dans une vie, ça viendra dans l’autre,
mais la préparation ne sera pas perdue, mais il y a une préparation. Et lorsque l’Homme est
prêt, cette énergie-là entre, et elle change ses vibrations, et elle crée l’habitation. Ce n’est
pas l’ego qui pourra faire descendre en lui l’énergie, l’énergie descend en lui quand l’ego est
prêt. 

RG : Alors, même si ce soir, Bernard ne veut pas faire un premier pas dans l’Homme
d’aujourd’hui avec les techniques d’aujourd’hui, il admet quand même que dans ces écoles
ésotériques, on enseigne des techniques pour l’Homme d’aujourd’hui qui l'ouvrent et qui le
font monter d’un plan de conscience à un autre, et qui le préparent dans ses différents
centres d’énergie, comme vous l’avez dit vous-même.

BdM : C’est juste. 

RG : Alors vous ne voulez pas qu’on aborde ensemble l’acupuncture ?

BdM : Oui, oui,  je suis prêt à parler de n’importe quoi. 

RG : Mais ça, ça s’adresse à l’Homme d’aujourd’hui ! 

BdM : Oui, mais ce qui se fait... Écoutez, il y a des centaines de personnes dans le monde
qui s’occupent de l’Homme d’aujourd’hui ; moi je m’occupe de l’Homme de demain, alors
il vaut mieux pour vous de demander des questions à des gens qui s’occupent de l’Homme
d’aujourd’hui et me laisser moi m’occuper de l’Homme de demain. 

RG : Mais quand je parle avec Bernard, je parle directement avec quelqu’un qui est en
channel ouvert avec le supramental. 

BdM : Moi, ça ne me dérange pas de parler de ce que font les Hommes pour l’Homme
d’aujourd’hui, ça me fait plaisir, mais je vous assure que lorsque je parle, je ne contrôle pas
ce que je dis, alors automatiquement même si vous voulez me serrer le bras et me faire
parler de l’Homme d’aujourd’hui, je vais vous ramener à l’Homme de demain. 

RG : Alors on s’essaie !

BdM : Autrement dit dans une civilisation, le marché, s’il est saturé d’une technique il est
saturé ! 

RG : On dit en ésotérisme qu’il y a trois fondements essentiels : la kabbale, l’astrosophie,
et l’alchimie, on va parler des trois. Ça, c’est pour l’Homme d’aujourd’hui qui pratique ces
trois choses-là, qui évolue, et qui lui, développe des centres qui le préparent au
supramental ?

BdM : D'accord, mais je vais toujours me rapporter à l’Homme de demain quand même
(rires du public).
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RG : Parfait. Alors pour l’alchimie... On a déjà reçu ici un alchimiste très compétent ici,
qui nous a expliqué toute la mutation d’élévation de conscience qui prend des années, à
travers des potions et puis des mixtures, des mélanges qu’il fait en alchimie sur la matière
et qu’il transforme, lui. 

BdM : L’alchimie, c’est une science intuitive qui permet à l’individu de spiritualiser la
matière astrale, et de “réaplomber” les aspects voilés de cette conscience astrale, pour leur
donner une plus grande aisance de passage en relation avec la conscience supramentale qui
est embryonnaire. 

Un grand alchimiste est un homme qui a l’intelligence de comprendre ce qu’il fait, mais il
n’a pas l’intelligence de savoir ce qu’il fait. Il comprend ce qu’il fait parce qu’il a
l’intelligence qui lui permet de raccorder son astralité à son mental, mais il n’a pas la
capacité de savoir ce qu’il fait parce que s’il savait ce qu’il fait, il verrait que ce qu’il fait
n’est pas nécessaire. 

Et pour qu’il le fasse, il ne doit pas le savoir, et automatiquement ça lui permet de
comprendre ce qu’il fait, parce que pour comprendre ce que l’on fait, ça nécessite que ce
que l’on comprend nous serve. Et lorsque quelque chose nous sert parce que nous le
comprenons, automatiquement il fait partie de notre expérience. 

Et lorsqu’il fait partie de notre expérience, il fait partie de la mémoire de l’âme, et
automatiquement nous ajoutons à notre karma personnel des valeurs positives, c’est-à-dire
que nous changeons la nature atomique de notre mental, nous changeons la nature atomique
de notre corps astral, pour qu’un jour nous en arrivions à être suffisamment dans la
conscience atomique de ces deux principes, pour qu’au lieu de comprendre quelque chose,
nous le sachions. Et à ce moment-là nous ne sommes plus alchimiste. 

RG : Pour la fonction d’alchimiste, il y a deux lignes d’or, celle de la pierre philosophale
et celle de l’élixir de longue vie. Un alchimiste atteint le summum des alchimistes lorsqu’il
a la pierre philosophale et lorsqu’il a produit l’élixir de longue vie, que signifie pour vous
dans le supramental, ces deux ?

BdM : Bon. La pierre philosophale a deux significations, la première signification de la
pierre philosophale, c’est cet aspect qui convient à l’alchimiste lui permettant de réaliser
dans sa vie un état d’esprit suffisamment puissant, pour qu’il puisse avoir le secret de la
matière. Et cette pierre philosophale étant dans son énergie mentale et à la fois dans son
énergie astrale, il a besoin éventuellement de la raccorder, c’est-à-dire de l’intégrer
parfaitement dans un autre médium d’énergie que nous appelons la conscience supramentale
“envexe”. 

Et la conscience supramentale “envexe” est cette conscience qui permet au philosophe,
parce qu’un alchimiste c’est un philosophe, c’est un philosophe de la matière, qui permet au
philosophe de la matière de détruire ce qu’il a, dans le passé, conçu au niveau astral, pour
reconstituer dans le présent un aspect parfait de la domination de la forme sur l’Esprit de
son Intelligence, pour qu’il puisse bénéficier de l’élixir de vie qui est la continuité de la
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conscience vers les plans parallèles les plus somptueux.

C’est-à-dire ces plans parallèles qui conviennent à l’Esprit de son Intelligence, mais qui ne
sont pas suffisamment près de sa conscience parfaite pour qu’il puisse lui soulever
complètement le taux de vibration de sa conscience – qui est directement lié à la pierre
philosophale – et pour qu’il puisse faire exploser l’antichambre de sa demeure mentale qui
est le caractère naturel de sa mémoire. 

Tout revient à la destruction de l’âme ! Dans toutes les expériences du monde oriental ou du
monde occidental, l’Homme doit découvrir un jour la nécessité... D’ailleurs c’est
probablement un des plus grands secrets de l’évolution de l’Homme moderne, l'Homme doit
découvrir un jour la nécessité de détruire la fondation psychologique traditionnelle,
spirituelle, de la mémoire. 

Et tant que l’Homme n’a pas compris les Lois de la mémoire, il ne peut pas se servir de la
pierre philosophale, parce que la pierre philosophale est justement la reproduction parfaite
de toutes ses expériences astrales et spiritualisées au niveau du mental supérieur.

Et lorsque l’alchimiste a été capable de penser qu’il a la capacité d’entrer en communication
parfaite avec l’œil de sa pierre philosophale, à ce moment-là il est capable automatiquement
de transcender la nature philosophique de cette pierre, et de réaliser le savoir de son
Intelligence, au lieu de continuer à perdre son temps dans les archives temporaires de son
âme pour reconstituer constamment et cycliquement les avenues qu’il a depuis très
longtemps connues, sur lesquelles il s’est pendant très longtemps penché, pour finalement
réaliser que l’Homme dans le Cosmos est un être multidimensionnel.

Et lorsque l’Homme est un être multidimensionnel, il n’a plus à s’intéresser à la qualité de
la forme et à la valeur de la forme, bien que cette forme ait une grande valeur spirituelle,
qu’elle ait une grande valeur philosophique, il réalise que la forme n’est simplement que la
réunion parfaite de l’Intelligence cosmique avec le plan mental supérieur de l’Homme. C’est
ça la forme ! 

Dans l’Intelligence, il n’y a pas de forme. Où l’Intelligence se déplace, où va l’Intelligence
dans le Cosmos, il y a la création d’une forme parce qu'il y a une synthèse, il y a un rapport.
Et la pierre philosophale de l’alchimiste est justement cette forme extrêmement somptueuse
si nous la regardons du point de vue astral, et extrêmement abstraite, mais extrêmement
précise, dans l’atome mental du corps qui la perçoit lorsqu’il est sur le plan mental ; que
l’Homme, automatiquement, à cause de la grande valeur ésotérique de son conscient mental,
est obligé éventuellement de raccorder la nature de sa compréhension avec la perfection de
son savoir. Et c’est à ce moment-là que l’alchimiste cesse d’être un alchimiste. 

Imaginez-vous ? Prenez toutes les méthodes que nous connaissons sur la Terre aujourd’hui,
de l’Orient ou de l’Occident, lorsque nous parlons de l’Homme de la cinquième race, nous
parlons d’une tradition, nous parlons de l’expérience mondiale qui a servi ! Mais le
problème de l’Homme, de l’Homme qui cherche, c'est le fait qu'il cherche ! Et tant qu’on
cherche on cherche ! 
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Mais il faut que l’Homme un jour cesse de chercher, mais l'Homme ne peut pas cesser de
chercher tant qu’il n’a pas trouvé. Mais s’il n’a pas trouvé, il continue à chercher,
pourquoi ? Parce qu’il a besoin de découvrir. Mais pourquoi il a besoin de découvrir ? Parce
qu’il n’a pas l’Intelligence du savoir.

Une fois qu’il est dans l’Intelligence du savoir, il n’a plus besoin de découvrir parce que
l’Intelligence, c’est une immanence. L'Intelligence, c’est une présence, c’est un médium de
l’Esprit. Alors un Homme qui est dans l’Intelligence n’a plus besoin de chercher, il n’a plus
besoin de trouver, il est dans ce médium, et à ce moment-là l’ego prend un “break” (pause)
et tu bois du “coke” (coca) ! 

RG : Et tant qu’il n’est pas dans l’Intelligence, il prend les moyens pour élever ses
vibrations pour perfectionner son fonctionnement ?

BdM : Exactement, exactement, exactement.... Et c’est très bien, c’est très beau, c’est très
grand, c’est très bon. Mais ce n’est pas fini, c’est le début ! 

RG : C’est un moyen ?

BdM : C’est un moyen essentiel effectivement, si les écoles ésotériques n’existaient pas sur
la planète Terre, l’Humanité aujourd’hui mangerait des “hot-dogs”... 

BdM répond à quelqu'un du public : Oui, c'est juste, c'est pour ça que je dis ça ! 

RG : L’alchimiste, dans sa pierre philosophale transforme tout, transmute la matière en or
plus précisément, pourquoi l’or est-il un symbole si important dans toutes les écoles, dans
toutes les démarches... L’or ?

BdM : L’or est un symbole important parce que dans notre système solaire, l’or
symboliquement représente le soleil, et aussi sur notre planète, l’or est un métal qui est rare,
et aussi parce que l’or a une vibration particulière qui coïncide avec la plus haute nature... Si
vous allez dans le haut astral, si vous regardez une âme, si vous êtes capables de regarder
qu'est-ce que c’est une âme, au lieu de seulement en parler, vous verriez que dans le centre
d’une âme, il y a un point. 

Il y a un atome, c’est-à-dire une condensation d’énergie, et cette énergie elle est or, de
couleur or, mais ce n’est pas la fin. Ce noyau d’or, “orifique”, si vous voulez, doit être un
jour détruit. Et un jour l’Homme doit détruire l’or de la forme pour pouvoir comprendre et
connaître la nature de l’énergie qui se cache derrière la Lumière. 

Vous savez... Une des plus grandes illusions dans le monde entier – quand je dis le monde
entier, je parle de l’Orient comme je parle de l’Occident – une des plus grandes illusions
dans le monde d‘aujourd’hui, c’est que les Hommes, quand je parle des Hommes, je ne
parle pas des Hommes, je parle des ésotéristes, des occultistes, c’est que les occultistes
croient que le but de l’évolution, c’est la rencontre entre l’Homme, et l’Esprit de l’Homme
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et la Lumière !

La Lumière est la forme ultime de l’Intelligence, et d’ailleurs un jour, l'Homme comprendra
ceci, et lorsque l’Homme aura réalisé que la Lumière est la forme ultime de l’Intelligence,
c’est à ce moment-là que l'Homme connaîtra les secrets de la science cosmique. 

Et tout ce qui est en deçà de la Lumière, quelque que soit la couleur de la Lumière, quelle
que soit sa beauté, la Lumière est une forme, est une condition créée par l’Intelligence pour
empêcher l’Homme de connaître les Lois de l’absolu. Or, qu’est-ce qu’il fait l’Homme ? Il
est en extase devant cette “Westinghouse” (Entreprise électrique), il tombe dans les
pommes, il va dans le mysticisme, il va dans le nirvana ! Et rendu dans le nirvana, il reste là
“plogué” comme un “nono”, au lieu d’aller au-delà de la Lumière et de comprendre les Lois
de l’énergie, et ensuite entrer dans le secret de l’Intelligence. 

Et c’est pour ça que, tant qu’il y a dans le monde de l’ésotérisme et de l’occultisme, je dis
que lorsque l’Homme entrera à la fin du cycle, que lorsque l’Homme entrera en contact avec
des Intelligences qui ont dépassé le stage du nirvana, qui ont dépassé le stage de la
mystification, qui ont dépassé le stage d‘être des créatures du “bon Dieu”, à ce moment-là
l’Homme commencera à savoir qu'est-ce que c’est l’énergie, la science et la matière.

Et c’est pour ça que d’ici à ce temps-là, ces êtres-là demeurent dans leur plan parallèle,
viennent faire des petits tours de temps en temps pour nous ébouriffer les cheveux et nous
confusionner l’Esprit, mais un jour, à la fin du cycle, l’Homme entrera en contact avec ces
êtres, et l’Homme verra à ce moment-là que la Lumière, l’astral, toute la confusion
ésotérique et occulte de l’Humanité qui était bonne, qui a servi à l’Homme, mourra, parce
qu’elle ne servira plus.

Et lorsque l’Homme mourra autant dans son ego que dans sa science ésotérique et occulte, il
entrera dans une vie autre, nouvelle, qui est totalement au-delà des conceptions
traditionnelles de l’Humanité, il entrera dans une science qui ne peut pas être dévoilée à
l’intellect parce qu’elle n’appartient pas à l’ego, elle appartient à l’Intelligence. 

J’ai déjà dit en public que l’ego est luciférique, et quand je disais que l’ego est luciférique,
je disais que l’ego, la condition de l’ego est naturellement une condition luciférique, et c’est
bon que ce soit ainsi parce que si l’ego n’était pas luciférique, il ne se serait jamais
développé sur la Terre un Homme. 

Mais lorsque l’Homme, maintenant, entre dans l’évolution au lieu de l’involution, l’aspect
luciférique de l’ego doit se transmuter en lui, doit être neutralisé pour que l’ego devienne
après le cycle simplement de la Lumière, mais de la Lumière qui n’est pas assujettie par
l’ombre de la forme. Et l’ombre de la forme dans le Cosmos, c’est la forme que prend la
Lumière lorsqu’elle se présente à l’Homme par sa conscience astrale.

Autrement dit, pour que l’Homme entre dans la conscience ultime de l'Intelligence, il doit
être totalement “severé”, coupé en dehors de la conscience astrale. Et tout l’ésotérisme
mondial venant des Indes, venant de l’Occident, tout l’ésotérisme mondial est lié
directement ou indirectement à un niveau quelconque de la conscience astrale. 
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Les maîtres en évolution peuvent être retrouvés dans la conscience astrale, et la conscience
astrale, c’est le dernier échelon de l’évolution de l’Homme, c’est la dernière emprise sur la
conscience de l’Homme, et à la fin du cycle, lorsque – pour employer des termes que vous
et l'Homme emploie – il y aura sur la Terre une régénération, il y aura sur la Terre une
nouvelle conscience planétaire, l’astral sera totalement neutralisé et les Hommes ne seront
plus affectés par le mal planétaire, bien que le mal cosmique continuera son activité. 

RG : Vous parliez de la présence luciférique, Lucifer ?

BdM : C'est pas la présence luciférique, j’ai dit que l’ego est luciférique. L’Homme ne sait
pas qu'est-ce que c’est “luciférique” ! L’Homme emploie des mots, les gens emploient des
mots... Luciférique, christique, satanique, papapapapapa... spatial, temporel, dimensionnel,
astral, mental, supramental, mais ce sont des mots ! Qu’est-ce que ça veut dire un mot ? Un
mot, c’est une forme, tous les mots sont des formes !

Et pour que l’Homme comprenne, connaisse, réalise la valeur de la forme, il faut qu’il soit
en dehors de la forme, c’est ça de l‘Intelligence. Si l’Homme est dans la forme, s’il est
prisonnier de la forme, il croira à la forme, et automatiquement il instituera sur le plan
matériel, il créera dans l’ombre de sa conscience astrale un reflet, et s’il est moindrement
psychique, s'il est moindrement sensible, il ira dans ce plan-là et il verra ce qu’il a déjà créé.
Et lorsque l’Homme voit ce qu’il a créé, ce qu’il a créé ne lui plait plus parce que ce qu’il a
créé est fait d’émotions et d’intellect.

Vous êtes déjà allés dans le monde des rêves, vous rêvez, vous connaissez les absurdités du
rêve, il y a naturellement des aspects dans le rêve qui conviennent à l’Esprit de l'Homme, il
y a des aspects dans le rêve dont l’Homme peut se servir, ce n’est pas ceci que je veux
dire... Mais un Homme qui est dans l’Intelligence, et un Homme qui réalise l’Intelligence, et
un Homme qui réalise le droit à l’Intelligence, et un Homme qui sait qu'est-ce que c’est un
Homme, c’est-à-dire qu’un Homme qui réalise jusqu’à quel point l’esprit humain a été
appauvri pour des raisons de politique cosmique pendant des milliers d’années, un jour
réalise que la nature de l’évolution, le mot “évolution” est une forme ! 

Et l'Homme comprendra un jour que tant que les Hommes n’auront pas compris que
l’évolution est une illusion, les Hommes seront encore pris dans le cycle de retour de la
conscience astrale. L’Homme doit un jour cesser d’évoluer, mais pour qu’il cesse d’évoluer,
il faut qu’il soit capable d’assumer la responsabilité vibratoire de l’énergie de l’Intelligence
en lui. 

Et à ce moment-là, il n’est plus sujet aux Lois d’évolution, il est sujet aux Lois de
transfixion, et lorsque l’Homme sera dans la Loi de transfixion il sera capable
d’automatiquement gérer la Loi vibratoire de la matière et de l’Esprit sur la planète où il est,
et il sera à ce moment-là égal à ceux qui sont et qui viennent de l’espace. 

RG : C'est à réécouter tout ça (rires du public). Justement tous les mots, si les mots ne sont
que des formes, justement vous me lancez sur l’idée de la kabbale, je disais qu’il y a trois
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fondements dans l’ésotérisme occidental, c’est l’alchimie, la kabbale de la kabbale c’est
l’utilisation des mots, Lucifer qui veut dire astre brillant, vous dites “astre brillant” l’âme,
l’or qui est dans le cœur de l’âme, astre brillant qui est le retour à la Lumière et c’est
derrière la Lumière qu’est la réalité si on veut ? 

BdM : Très juste. 

RG : Donc ça, c'était encore de jouer sur la kabbale, alors vous venez de donner un peu
votre définition puis le rôle de la kabbale, mais il en reste un troisième dans les trois piliers
de l’évolution ésotérique occidentale, c’est l’astrosophie qui a donné naissance à
l’astrologie et à l’astronomie. L’astrosophie, qu’avez-vous à en dire ? 

BdM : L’astrosophie, c’est une particularité philosophique de l’Esprit de l’Homme qui
cherche à donner de la valeur matérielle et spirituelle et psychologique à la formation et à
l’organisation orbitale des systèmes planétaires ou sidéraux, mais... Vous savez, l’Homme
est drôle, l’Homme est un drôle d’animal, je vais vous expliquer pourquoi. 

Lorsqu’on pense à quelque chose, automatiquement nous donnons de la valeur à ce que
nous pensons, et parce que nous donnons de la valeur à ce que nous pensons, et parce que
nous avons la faculté de penser beaucoup de choses, nous avons aussi la faculté de
développer beaucoup de choses. Et l’astrosophie est une science très très intéressante, ça
n’est pas la science elle-même qui n’est pas intéressante, mais c’est le fondement mental de
la conception ultime de la valeur abstraite de la forme qui est encore plus intéressante que la
science elle-même.

Parce que... Prenons une planète, prenons la planète Lune puisque les astrologues
s’intéressent à la Lune de très près, qu’est-ce c’est une planète ? Pour savoir qu'est-ce que
c’est une planète, il faut la visiter premièrement, c’est normal. Deuxièmement pour en
connaître les aspects profonds, il faut en connaître la matière, alors quelle est la matière de
la Lune, de quoi elle est faite cette matière- là, et ensuite il faut aller un petit peu plus loin et
converser avec la Lune, mais comment on converse avec de la matière ? 

Pour converser avec la matière d’une planète, il faut être dans l’esprit de la planète,
automatiquement il faut connaitre les Lois de l’Intelligence qui gèrent l’évolution spirituelle
et matérielle de ces planètes-là, alors automatiquement il faut rencontrer des êtres qui sont
dans l’Intelligence moléculaire et atomique de cette planète. 

Mais lorsqu’on a conversé avec les êtres qui sont dans l’Intelligence d’une planète, on doit
se méfier, on ne doit pas prendre au sérieux ces êtres-là parce que ces êtres-là sont inférieurs
à l’évolution de l’Homme, parce qu’ils n’ont pas d’âme, ils sont simplement des vertus, et
qu’est-ce que c’est une vertu ? 

Une vertu, c’est une entité intelligente qui a le pouvoir de manifester sur un plan
quelconque, ou à l’intérieur de certains domaines invisibles à l’œil, des effluves qui
correspondent positivement ou négativement à la conscience astrale de l’Humanité, à la
conscience vitale de l’Humanité, ou à la conscience matérielle de l’Humanité.
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Mais est-ce qu’il y a sur la Lune des êtres qui sont capables de créer des effluves qui
conviennent à la conscience mentale de l’Homme ? Aucun ! Et il n’y a aucune planète dans
le système solaire qui peut créer des effluves qui coïncident avec la conscience mentale de
l’Homme, il n’y a seulement qu’un globe, et c’est le soleil, et pourquoi ? 

Parce que le soleil a été la première station dans le Cosmos qui a servi de point de repère
pour les êtres de Lumière dans le passé, lorsque le Cosmos matériel étant en éther orbital
que nous connaissons, a été “severé” (coupé) du reste de la galaxie, pour permettre
éventuellement qu’il y ait dans notre région de notre galaxie une station expérimentale, dont
le foyer central est la planète Terre.

Et l’Homme lui, lorsqu’il fait une étude astrosophique de la Lune ou d’un système
quelconque, qu’est-ce qu’il fait ? Il est obligé de percevoir ce qu’il sait par le biais de son
intuition, et automatiquement il est obligé de colorer ce qu’il sait par le biais de son
Intelligence, de sorte qu’il n’y a jamais d’universalité dans la conscience ou dans la science
astrosophique. 

Et c’est pourquoi si vous regardez toutes les théories qui existent dans le domaine de cette
science ou dans le domaine des sciences connexes que nous connaissons en ésotérisme, il
n’y a jamais de “superimposition” d’un même langage universel qui permet de construire la
fameuse pyramide de la connaissance humaine, étant cette connaissance qui n’est pas liée au
destin de l’Homme, mais qui est lié au destin du système solaire.

Et pour avoir accès à cette pyramide de connaissance qui est liée au destin du système
solaire, il faut automatiquement que l'Homme puisse un jour converser, non pas avec
l'Esprit de l'Intelligence, mais avec l’Intelligence de l’Esprit ! Mais qu’est-ce que c’est
l’Intelligence de l’Esprit ? C’est cet aspect des effluves qui sont concentrées dans le soleil et
qui permettent qu’il y ait constamment une radiation dans le monde où évolue l’Homme,
mais sous des conditions qui sont cycliques et qui commencent aujourd’hui à la fin du
vingtième siècle de se rendre perméables à la psychologie égocentrique de l’individu. 

Et à ce moment-là, l’Homme peut commencer à comprendre et à réaliser qu'est-ce que c’est
de l’Intelligence ! N’étant pas de la connaissance, mais étant simplement des effluves
énergétiques qui conviennent à son Esprit pour le rendement particulier dont veut, ou que
veut l’Intelligence universelle pour programmer éventuellement l’évolution de l’Homme sur
la planète Terre. 

Alors l’astrosophie est une science qui cherche à catégoriser la valeur des planètes, mais est
incapable, à cause de la soif qu’elle a, de saisir la valeur psychologique et hermétique des
planètes sans réaliser que chaque planète est l’ombre d’un esprit qui appartient toujours à la
face noire du soleil.

Et lorsque les astrosophistes auront compris que toutes les planètes dans le système solaire
ne sont que des ombres qui sont contrôlées ultimement par des Intelligences qui sont en
dehors de la Lumière et qui règnent dans la centricité même du soleil – une centricité qui
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n’est aucunement dans la lumière que nous connaissons, mais dans la noirceur de cette
lumière – à ce moment-là les scientistes, parce qu’à ce moment-là ce seront des scientistes,
ces scientistes, ces gens, ces astrosophistes deviendront de vrais astrophisistes. Et ce seront
plus tard les fameux ou les grands navigateurs de l’espace, ce seront des êtres que nous
appelons aujourd’hui des astronomes.

Autrement dit, j’essaie de faire comprendre, j’essaie d’imprimer sur l’Esprit de l’Homme
que, dès que l’Homme se sert d’une forme pour créer une science, la forme de la science est
toujours une déformation de la science de la forme ! Qu’est-ce qui peut permettre à
l’Homme de comprendre la déformation de la science de la forme ? C’est l’énergie de
l’Intelligence ! Parce que l’énergie de l’Intelligence est toujours en dehors de la forme, sans
ça, il n’y aurait pas possibilité d’évolution. Et s’il n’y a pas possibilité d’évolution, c’est la
mort, mais il doit y avoir évolution, mais il doit y avoir évolution restreinte.

C’est-à-dire qu’à un certain moment donné de l’évolution, la science doit s’universaliser, les
astronomes, les médecins, les astrosophistes, les philosophes, les curés, doivent avoir le
même esprit, c’est-à-dire qu’ils doivent être dans la même énergie, et lorsque l'Homme, les
Hommes seront tous dans la même énergie, il y a aura sur la Terre une “nouvelle
Jérusalem”, c’est-à-dire une nouvelle porte d’entrée à la galaxie par laquelle l’Homme
pourra pénétrer dans les dimensions ultimes de l’espace et du temps. 

Et à ce moment-là, l’Homme pourra facilement engendrer dans sa planète ou sur sa planète,
ou dans son espace mental, suffisamment d’énergie pour que la planète Terre, au lieu d’être
un berceau de civilisations, devienne un centre puissant d’émanation solaire dans le
Cosmos. 

RG : Conscience veut dire lier des sciences les unes aux autres. Et que les curés, les
philosophes...

BdM : Ah ! Conscience, c’est ça, conscience, “con” dans le sens Latin : “avec”. 

RG : (…) Vous avez dit tantôt qu’un jour, on ne subira plus le mal planétaire, le karma
planétaire, mais il restera toujours le mal cosmique ?

BdM : Oui. Effectivement, le “mal cosmique” va toujours perdurer, mais le “mal
cosmique”, ce n’est pas le mal que nous connaissons. Le seul mal qui est dangereux pour
l’Homme, c’est le mal planétaire, pourquoi ? Parce que c’est l’Homme qui le crée ! 

Tandis que le “mal cosmique” a été créé par une hiérarchie extrêmement puissante, et ce
mal cosmique est essentiel parce qu’il coïncide avec une polarité d’énergie qui est
totalement en dehors de la Lumière. S’il n’y avait pas cette polarité d’énergie, il n’y aurait
pas de monde matériel. Alors le “mal cosmique” est essentiel pour la survivance des
systèmes sidéraux, physiques, matériels ! Mais ce qui doit disparaître c’est le mal planétaire,
et quand est-ce qu'il va disparaître le mal planétaire ? Lorsque l’Homme sera conscient. 

RG : Mais parlez-nous du “mal cosmique” parce qu’on subit à la fois le mal planétaire et
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le “mal cosmique” ?

BdM : Non, nous ne subissons pas à la fois le mal planétaire et le “mal cosmique”, nous
subissons le mal planétaire et nous sommes victimes de l’Intelligence du “mal cosmique”
parce que nous ne comprenons pas les Lois du mal planétaire. Si l’Homme comprenait les
Lois du mal planétaire, à ce moment-là il ne serait pas victime de l’Intelligence du “mal
cosmique”, il serait très capable, très facile pour lui de déjouer tous les aspects vibratoires
de ce “mal cosmique”, et automatiquement il serait un agent libre dans le Cosmos. 

RG : Est-ce que le mal planétaire, c’est ce que l’on appelle le karma ?

BdM : Le mal planétaire est l’accumulation du karma, c’est juste, exactement, et l’Homme
aujourd’hui, et demain, dans vingt ans, l’Homme vivra l’accumulation extraordinaire de ce
mal planétaire, c’est pour ça que l'Homme sera forcé de vivre des expériences extrêmement
pénibles parce que ça doit se payer ça, un jour. 

RG : Il nous reste très peu de temps, pour terminer cette première partie, j'aimerais vous
demander, à vous entendre, il semblerait donc qu’aucun humain ne peut accéder au
supramental avant que le supramental soit descendu sur la Terre ou ait envahi ?

BdM : Si vous rencontrez une belle femme, vous pouvez aller vers elle, mais vous ne
pouvez pas la forcer à coucher avec vous ! C’est la même chose avec la conscience
supramentale. Tu te prépares, tu te mets du parfum, tu organises ton portefeuille mais
lorsque tu es prêt, elle vient, mais tu ne peux pas la forcer. 

RG : Alors, ni le Christ, ni Bouddha, ni Mahomet, n’ont atteint le monde surélevé du
supramental, ni le Christ ?

BdM : Ah ! Je ne dis pas ça ! Je dis que l’ego ne peut pas forcer la conscience
supramentale. Ça fait partie de l’évolution, la conscience supramentale. Il y a beaucoup
d’Hommes sur la Terre aujourd’hui qui sont prêts à cette conscience supramentale, mais ça
fait partie de leur évolution, ce n’est pas parce qu’ils sont prêts qu’ils ont fait un effort, il
sont déjà... (coupure enregistrement)... (Fin de la première partie 33A)

33B - LE DESTIN DE L’HUMANITÉ

(Enregistrement en cours) (…) Concernant l’âme, ce n'est pas nécessairement des
connaissances qui sont étudiées dans un livre, ce n’est pas nécessairement des
connaissances apprises dans une école, puis ce n'est pas nécessairement des connaissances
qui sont intéressantes à savoir de la part de l’ego, même du vendeur d’électricité, mais ça
peut être des connaissances qui doivent être connues du vendeur d'électricité, des
connaissances qui doivent être connues dans ce sens que le vendeur d’électricité, il ne
travaille pas rien que pour “l'Hydro-Québec”... (inaudible)...
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Les connaissances que l’Homme reçoit par la conscience supramentale, ce n’est pas lui qui
les veut, moi je n’ai jamais rien demandé à la conscience supramentale, je n’ai jamais dit :
“parle-moi donc de ça un soir, puis parle-moi donc de ça un soir, puis expliquez-moi donc
ça un soir”, je ne suis pas intéressé à la connaissance, c’est quand je parle que ça passe, puis
quand je parle, ben, moi j’apprends quelque chose, puis toi tu apprends quelque chose. 

Moi je ne peux pas le rejeter parce que je suis dedans, toi tu peux le rejeter parce que tu es
dans l’eau, je te comprends. Tu comprends ? Alors moi je suis dedans, puis je parle, que tu
me demandes n’importe quoi, te parler de n’importe quoi, je vais le canaliser, je vais en
parler, puis après ça, tu vas dire : “tiens, c'est intéressant ce qu’il a dit, Bernard de
Montréal”...  Je n’ai pas de mémoire ! 

Mais la fusion, le contact avec la conscience supramentale et puis l’impression de cette
énergie-là sur mon mental fait que, quand je parle, j’amène du matériel qui ne se pense pas,
et quand j’amène du matériel qui ne se pense pas, quand on y pense on n’aime pas ça !
Parce qu’on n’aime pas ça :  penser à des choses qui ne se pensent pas ! On aime ça : penser
à des choses qui se pensent parce qu’on fait partie de l’union, puis les gens veulent tous
faire partie de l’union parce que quand on étudie, on est fort.

Mais quand tu es seul, la force que tu as ce n’est pas la force de l'union, c’est ta propre
force, alors soit que tu craques ou tu vis, mais ça, ça dépend de ton évolution, ça dépend de
ton expérience antérieure, puis si tu es capable de le prendre, tu prends, puis à ce moment-là
ça passe ! C’est comme une radio, toi si tu as un RCA de 1939, moi j’ai une Sony de 1982,
les chances que je “pogne” des ondes que tu ne “pognes” pas sont là !

Mais si tu te fâches parce que je prends des ondes que tu ne peux pas prendre parce que tu
as des vieilles lampes, change de radio ! Quand je dis : “change de radio”, je veux dire :
“Richard, ben, si tu veux écouter mes ondes, ben, change de radio”. Tu n’as pas le choix. Et
puis l’Homme, c’est un peu de même, l’Homme c'est une radio, on est... D'ailleurs, même la
science le reconnaît qu’on est des radios, notre cerveau reçoit des ondes ! 

Quand tu arrives en Afrique, tu montres ta radio à un indigène là-bas, c’est évident qu’il va
penser que c’est ta radio qui parle, puis si tu t’en vas à Paris, les gens sont un petit peu plus
évolués... Nous autres, on est tous en Afrique, comprends-tu ? 

Ça fait qu'automatiquement, si tu dis à l’Homme : “ben, écoute, on est des radios puis on
perçoit des ondes”, puis ces ondes-là quand elles sont codées dans notre cerveau, ben, ça
devient de la connaissance, puis à ce moment-là on peut canaliser de l’énergie qui devient
de l’information pour l'Homme, et qui sert à donner à l’Homme une vue extrêmement
profonde et féconde et troublante de l’évolution, de sa propre évolution personnelle ou de
l'évolution de l’Humanité ! 

Tu sais, les voyants... Il y en a des voyants à Montréal qui peuvent vous dire : “dans deux
semaines, il va se passer telle chose, dans trois semaines il va se passer telle chose, dans
dix ans, il va se passer quelque chose”, puis de quelle place ils prennnent ça, ces
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informations-là ? Ils ne prennent toujours bien pas ça de leur poche ! Ils perçoivent des
ondes ! 

Alors il y a des Hommes qui perçoivent des ondes à un certain niveau, puis il y en a d’autres
qui perçoivent des ondes à un autre niveau, puis moi je perçois des ondes à un autre niveau,
puis peut-être qu’il y en aura d’autres après moi qui percevront des ondes à un autre niveau. 

RG : Oui, mais pensez-vous qu'on est manipulé ? 

BdM : Totalement. On est totalement manipulé pour deux raisons, parce qu’on croit, on
croit ce que l’on entend et parce que l'on ne comprend pas ce que l’on entend. Alors qu’est-
ce je dis, moi, aux gens ? J'ai dit : “croyez pas, écoutez”, tu écoutes, et puis si ça convient
avec la réalité, à ce moment-là ça a du bon sens. Ça fait qu'avec le temps, tu t’ajustes, puis
tu t’ajustes, puis tu t’ajustes, puis éventuellement, tu es tellement ajusté que ce que tu
entends, c’est ça !

Et puis c’est ça la transformation, la transmutation du corps mental, mais les gens, ce n’est
pas ce qu'ils font, il y en a qui se font dire dans leur tête : “c’est le Christ qui te parle, va-
t’en à Londres là, puis tue les putains à Londres”. Le gars, il part avec sa hache,
comprends-tu, il les tue puis il se retrouve en prison ! L’autre, il se fait dire : “c’est le
Christ”, puis il y en a bien des “Christ(s)” dans le monde, c’est plein de “Christ(s)” quelque
part. 

L’autre, il se fait dire : “va-t'en au Vatican puis détruis les peintures du Vatican, c’est tout
de la cochonnerie, des femmes toutes nues, puis tout là, ça n'a rien à faire là”. Il part puis,
hop ! C’est ça l’astral. Ça fait que les gens perçoivent des vibrations avec une radio de 1939,
ils font des actes, ils vivent des actes puis ils croient ! 

Ça fait qu'éventuellement, la première chose que tu sais, c’est qu’ils ont des rencontres avec
la police, l’homme de Boston c’est un exemple, regardez tous les cas de folie, les cas
sensationnels de folie dans le monde aujourd'hui, ils vont te le dire : “j’ai entendu une voix
qui me disait que”.... Mais l’Homme, ce que l’Homme ne réalise pas c’est que l'Homme a
une intelligence. 

Puis le point, le truc là qui est difficile à saisir, c’est qu’aussitôt qu’un Homme pense, ça
veut dire, ça implique qu'il y a derrière lui un penseur, ce que j’appelle un “ajusteur de
pensée” ou un homologue universel”. Autrement dit il y a une Intelligence sur un plan
quelconque qui communique avec lui, qui envoie de l’énergie qui permet à l’Homme de
penser. Mais cette énergie-là n’est pas toujours pure, elle est affectée par d’autres plans de
vibration que j’appelle l’astral, puis c’est ça que l’Homme doit faire attention.

Une fois que l’Homme a passé à travers et a reconnu l’imprudence de croire à ce qu’il reçoit
d’entités qui ont vécu des cycles d’évolution dans le corps matériel, ce qu’on appelle des
morts, là il rentre en communication avec des entités, des êtres de Lumière qui n’ont pas
vécu dans des corps matériels, qui font partie du pôle totalement opposé de l’involution, et
qui sont des “êtres de Lumière”. 
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Et ces êtres-là font UN avec l’Homme, ils font partie de la conscience de l’Homme, mais
l’Homme lui, il divise, il n’est pas capable de s’imaginer qu'il pense, mais “ça pense”, il y
en a qui sont capables, mais pour lui là, de penser que “ça pense”, il n’est pas capable parce
que déjà sa pensée est tellement contaminée qu’elle lui donne l’impression d’être subjective,
d’être la sienne.

Parce que dans le phénomène de la pensée, il y a un mécanisme que les gens n’ont pas
reconnu, c’est que quand “ça parle” dans leur tête, ça emploie toujours le terme JE : “ je suis
fatigué, je suis tanné”, mais tout d'un coup, le gars se réveille un matin, il se fait dire :  hey,
JO, tu es écœuré, hein ! Hop ! Le gars, il saute de même parce que là, ce n’est plus du JE là,
c’est TU !

Alors là, il commence à penser qu’il entend des voix. Puis là, il commence à y croire, là il se
fait “pogné” dans l’astral, jusqu’à tant qu'il devienne suffisamment ajusté vibratoirement
pour voir le jeu, c’est pour ça que je parle que... Il y a une chose que les écoles ésotériques
n’ont jamais enseigné à l’Homme, c’est normal parce que les écoles ésotériques sont
connectées à l’astral, et l’astral, un haut astral spirituel, mais même dans le haut astral
spirituel, il y a des Lois qui n’ont jamais été révélées à l’Homme parce que pour connaître
ces Lois-là, il faut avoir passé à travers l’astral.

Il faut avoir détruit les formes et les pièges de ces mondes-là, puis cette Loi-là qui est peut-
être une des plus hautes et des plus importantes Lois universelles pour l’Homme, c’est la
Loi du mensonge cosmique. L’Homme est automatiquement, du fait qu’il est dans la
matière, et du fait qu’il est inconscient, et du fait qu’il n’est pas dans l’Intelligence
supramentale, est automatiquement “enculé”. Il n’y a pas de choix, c’est la politique
cosmique ! 

L’Homme est manipulé, il est manipulé pour son bien-être, il est manipulé pour le bien-être,
son évolution spirituelle, son évolution matérielle, son évolution expérientielle, mais à un
moment donné il doit cesser d’être manipulé, mais qu'est-ce qu’il faut qu'il fasse pour ça ?

Il faut qu’il en arrive à pouvoir combattre, combattre dans son mental la nature de
l’Intelligence pour ajuster cette Intelligence à lui-même, autrement dit il faut que
l’Intelligence cosmique convienne toujours à l’Homme, et si elle ne convient pas à
l'Homme, elle convient aux forces qui sont de l’autre bord, et à ce moment-là l'Homme se
fait jouer des tours.

Et c’est pour ça que les gens qui sont extrêmement sensibles, qui sont psychiques, qui sont
voyants, qui sont ci, qui sont là, qui se font dire : “fais telle chose, fais telle chose” et qui y
croient, passent par des expériences, et ces expériences-là sont négatives dans un sens parce
qu’elles les font souffrir beaucoup, mais d’un autre côté, elles sont bonnes, parce
qu’éventuellement, ça leur met du plomb dans la tête. 

L’Homme n’a pas de plomb dans la tête, il n’a rien que de l’enthousiasme spirituel. Le gars,
comment il s’appelle, à la fin du dix-neuvième siècle, il y avait un bonhomme que tout le
monde connait... Allan Kardec, puis il y en avait un autre là... Swedenborg, on va parler de
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Swedenborg. Swedenborg a été un des premiers Hommes à réaliser qu’aussitôt qu’un
Homme communique avec d’autres intelligences qui ne sont pas dans la matière, il se fait
mentir ! Si ce n’était pas de même, mon pauvre Richard, ça ferait longtemps que l'Homme
aujourd’hui, puis que l’ésotérisme aujourd’hui seraient universalisés !

Quand tu parles à un physiciste en Chine puis un physiciste aux-États Unis, c’est les mêmes
signes, c’est le même langage ! Il n‘y a pas de taponnage, que lui ait raison, que l'autre n'a
pas raison, c’est universel la science sur la Terre ! Mais dans l’ésotérisme c’est pas
universel, c’est culturel, c’est régional, puis c’est un méli-mélo de “patentes à gosses”, qui
convient à toutes les personnalités possibles, puis à tous les gourous, puis les “gouzous”,
puis les bons, puis les mauvais, puis les cow-boys, puis les sœurs, t'sé ! (rires dans le
public).

Puis tout le monde là, tout le monde vit et se nourrit de ça aujourd’hui, moi je n’ai rien
contre les cow-boys puis les sœurs, mais si tu m’arrives avec quelque chose, je veux de moi-
même savoir ce que tu me dis. Moi je peux parler de n’importe quoi avec n’importe qui,
puis j’aime bien ça, parler avec n’importe qui de n’importe quoi, mais ceux qui me parlent,
qui me parlent d’ésotérisme, à n’importe quel niveau sont mieux d’être “bottés” parce que
moi je vais les déculotter ! (rires du public).

Puis sais-tu pourquoi je vais les déculotter ? Parce que je ne peux pas croire ce qu’ils me
disent, je vais écouter ce qu’ils me disent, je peux comprendre ce qu’ils me disent, mais je
fonctionne vibratoirement. Puis si tu me dis quelque chose puis que la vibration passe,
automatiquement la vibration, si ce que tu me dis n’est pas parfait, je vais le défaire parce
que ça fait partie de la nature de l’Intelligence supramentale ; ce n’est pas parce que je veux
le défaire, je n'ai pas le choix ! 

Alors on revient à l’âme, es-tu sorti de ton vélo là ? (rires du public). On revient à l’âme.
L’âme, c’est un concept spirituel, métaphysique, philosophique, d’une réalité qui n’est pas
palpable par le rationalisme. Alors, d’où ça vient le concept de l’âme ? Ça vient des sphères,
de quelles sphères ? C’est bien beau de dire à l'Homme : “tu as une âme”, puis c'est bon que
l’Homme sache qu’il a une âme, ça fait que comme ça, s’il sait qu'il a une âme, il ne se
pense pas pour un âne !

Mais de dire à l'Homme qu’il a une âme, pendant la période égyptienne, puis de dire à
l'Homme qu'il a une âme pendant la période atlantéenne, puis de dire à l'Homme qu'il a une
âme pendant la période des Romains, puis des Grecs, puis de dire à l’Homme du vingtième
siècle qu'il a une âme, ce n’est plus la même âme !  Puis l’âme, le concept de l’âme qu’on a
aujourd’hui, puis le concept de l’âme qu’on va avoir dans deux-mille ans, ce n’est plus la
même chose ! 

Moi je peux parler de l’âme aujourd’hui, puis dans deux-mille ans, il y a quelqu’un qui va
venir puis qui va dire : bon, ben, le concept de l’âme dont parlait Bernard de Montréal en
ce temps-là, c’est conditionnel au temps de l’évolution, il y a des choses que dans ce temps-
là, l‘Humanité ne pouvait pas absorber parce que l’Homme pensait trop”. Le concept de
l’atome, le concept de l’espace et de l’énergie qui a changé avec les siècles, alors l’âme
c’est la même chose !
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Alors moi j’arrive là, dans un public qui était lié à la tradition, qui était ligoté à la tradition,
puis je dis : “comprenez donc qu'est-ce que c’est l’âme, l’âme c’est une mémoire”. Moi je
n’ai pas pensé à ça dans ma tête, je ne pense pas, pas lu des livres parce que ce n’est pas
dans les livres, ça ferait brûler les pages, ça fait que qu’est-ce que j’ai dit, je dis : “l'âme
c’est une mémoire”, puis j’ai dit : “lorsque l’Homme entrera dans le cycle nouveau, lorsque
la conscience expérimentale de la Terre aura terminé son cycle, et que l’Homme entrera
dans la conscience créative de la planète, il sera obligé de démolir la mémoire pièce par
pièce”, c’est-à-dire qu’il sera obligé de se désengager astralement du lien karmique qu'il y a
avec la valeur planétaire de cette énergie qu’on appelle une âme ! 

Et lorsque l’Homme aura fait ça, il aura intégré cette énergie dans ses principes, et
automatiquement, il pourra transmuter vibratoirement ses corps pour aller lentement vers la
dématérialisation éventuelle de son corps matériel, sous le contrôle de son Esprit qui aura
été la transmutation de son ego centré sur la conscience astrale, pour vivre d’un ego
concentré dans l’énergie du supramental, pour en arriver à une conscience intelligente, pure
et parfaite.

C’est-à-dire une conscience intelligente qui ne se connaît pas, mais qui se sait, qui ne se
connaît pas parce qu’il n’y a plus de réflexion dans l’ego, mais qui se sait parce qu’elle
canalise l’énergie vers les plans de l’évolution qui nécessite la confirmation de certains
aspects de l’évolution, que l’on appelle les mystères ou les secrets des mystères. 

Alors l'Homme doit savoir, l'Homme ne peut plus se poser de questions. L'Homme est
arrivé à un stage dans l’évolution où il doit savoir, et le destin de l’Humanité est fondé sur le
principe qui veut que toute organisation psychologique de l’Homme dans l’avenir soit
réorientée vers l’Intelligence cosmique, c’est-à-dire réorientée vers la capacité d’introduire
dans le monde mental de l’Homme, pour le bénéfice de l’évolution de l’Homme, pour
l’augmentation du pouvoir scientifique de l’Humanité, de telle sorte, qu’éventuellement,
l’Homme au lieu d’être manipulé par la hiérarchie appartienne à la hiérarchie.

Et lorsque l’Homme appartiendra à la hiérarchie, ça veut dire que l’Homme aura le pouvoir
de voir dans l’invisible, ça n’existe pas l’invisible pour un Homme qui est conscient !
L’invisible existe pour l’Homme parce que l'Homme ne voit rien, mais quand l’Homme
verra, il n’y aura plus d’invisible. Ça fait que de parler d’occulte puis l'occultisme, puis de
“cultisme”, puis de tout ça, c’est parce que les gens sont pris dans la forme de l'aveuglement
qu’ils ont envers l’invisible. 

Il y a des gens qui fondraient de peur si quelqu’un venait d’un autre plan les voir ! Ils
mourraient net, ils auraient des crises cardiaques, pourquoi ? Parce que leur ego, leur
mental, leur subjectivité n’est pas conditionnée à une réorganisation psychologique du
matériel d'expérience dont ils feraient l'expérience ! Alors, comment est-ce que l’Homme
peut entrer, lorsqu’il est barré dans ses sens, entrer en contact avec des dimensions
parallèles où il y a de l’Intelligence, où il y a des entités en évolution, sans paniquer ? C’est
impossible !

Alors qu’est-ce que c'est qui l'amène l’Homme à être sûr ? C’est l’Intelligence. Pas la

835



croyance ! Un Homme qui croit un Homme est automatiquement “enculé”, il est fini, même
si le gars est bien intelligent, puis il est bien fin parce que c’est plein de monde dans le
monde qui sont bien fins, qui sont bien intelligents, et qui mènent le monde et qui mènent
les gens et qui mènent des individus par le bout du nez, c’est-à-dire en vertu de quelque
chose qu'eux savent ! 

Un Homme ne peut pas se permettre de croire un autre Homme ! Un Homme peut savoir,
sentir ce qu’un autre Homme sait ou dit, mais un Homme ne peut pas se permettre de croire
ce qu’un autre Homme dit. Et croire, ça fait partie des Lois de l’involution culturelle de
l’Humanité. Depuis douze-mille ans l’Homme croit ! 

Il y a des gens qui sont venus puis qui ont dit : “bon, ben, faites de même, parce que si tu
fais comme ça, tu vas créer des problèmes”... Ça fait que le gars, il pète de même ! Ça fait
que tout le monde pète comme ça depuis des siècles de temps, puis c’est normal parce que si
on n’avait pas pété de même, on aurait pété tout partout, puis ça aurait été le désordre (rires
du public). 

On a été amené petit à petit à subir, subir un conditionnement spirituel, philosophique,
moral, éthique, au niveau de toutes les civilisations. Et ça, ça a été bon, ça a permis aux
Hommes d’être un petit peu plus raisonnables parce qu’ils étaient un petit peu dirigés dans
leur évolution mais, hé... On est rendu à la fin du vingtième siècle, ce n’est pas le système
communiste, puis les Russes qui vont me dire quoi lire, puis quoi pas lire, puis quoi dire,
puis quoi pas dire !

Moi je suis capable de le regarder, Marx, dans les yeux, puis savoir où est-ce qu'il a fait des
erreurs, puis où est-ce qu'il n'en a pas fait, puis regarder Lénine, où est-ce qu'il en a fait, où
est-ce qu'il n'en a pas fait, puis Staline, puis Boucanine, puis toute la “gang”, la “boucane”,
toute ! Alors un Homme doit être capable de regarder un Homme dans l’œil et voir, voir
objectivement ce que l’Homme fait, ce que l’Homme dit, mais ne jamais croire !

Parce que dans le monde... Regarde ce qui est arrivé en Allemagne, aujourd hui il y en a qui
osent un petit peu commencer à soulever le voile des mystères de l’Allemagne nazi, pas des
yoyos qui se “colloquent” de 1939 qui pensent rien qu'en tant que freudiens, qui pensaient
qu'Hitler avait un problème avec son zizi ! Ça va bien plus loin que ça le mouvement nazi
en Allemagne. Le mouvement nazi en Allemagne était directement lié à des forces occultes
venant du Tibet puis des Indes. Puis il est temps que les gens commencent à comprendre
comment ça marchait ! 

Alors, si les Allemands avaient su ça, si toi tu avais été en Allemagne en 39, peut-être que tu
aurais cru Hitler, peut être que tu aurais cru Hitler ! Quand tu penses que des grands gars
comme Carl Jung se sont faits prendre, imagine toi que c'était “toffe” (difficile) ! Puis on est
rendu en 1980, puis c’est encore plus “toffe”, puis il y a peut-être un yoyo qui va arriver en
92 là, puis ça, ça va être encore plus “toffe” parce que lui va peut-être en avoir des
pouvoirs !

Tu sais ce qui arrive à un Homme quand un Homme a des pouvoirs ? Le gars, il fond, puis
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lui, il devient un “dieu” pour lui ! Mais il n’y a pas un Homme sur la Terre qui va être un
“dieu” pour moi ! Puis il n’y a pas un Homme sur la Terre qui doit être un “dieu” pour
personne ! Chaque Homme doit être dans sa conscience, dans son Intelligence, respecter les
Hommes, respecter l’Intelligence des Hommes, voir relativement et objectivement le niveau
d’Intelligence de chaque Homme, mais toujours respecter l’individualité des Hommes.

Et si les Hommes n’en arrivent pas un jour à respecter l’individualité des Hommes,
automatiquement il y aura une conflagration sur la Terre parce que ça fait partie des Lois
cosmiques. Et de cette conflagration-là, il y en aura une petit nombre dispersé dans
différents pays du monde qui auront compris ça, et ce sont ces gens-là qui ne seront pas
“pognés” dans la fin du cycle et dans toutes les tribulations de ce cycle-là. 

C’est pour ça que je dis : aujourd'hui, je la comprends la tradition, Richard, puis je suis
content de la tradition, puis je suis content de ce qu'ont fait les francs-maçons, ce qu’ils ont
fait les martinistes, puis ce qu’ils ont fait les philosophes, puis ce que l’Église catholique a
fait, ce que tout le monde a fait parce que tout le monde a fait quelque chose ! Mais on
arrive à un point où l'Homme doit se réaliser dans son Intelligence et non plus se bâtir une
béquille. 

L'Homme ne peut plus se permettre de vivre dans une béquille parce que le cycle où
l’Homme doit être guidé est fini ! Aujourd’hui et dans l’avenir, l’Homme devra se guider
lui-même parce qu’il sera dans une Intelligence universelle. Ça fait que toi, si tu es dans
l’Intelligence universelle, tu vas te guider, moi je vais me guider, l'autre va se guider, puis
automatiquement, étant dans la même énergie, ben, on comprendra ce qu’on fera. Toi je te
respecte, tu fais ton job, moi je fais mon job, l'autre il fera son job, ça fait que tout le monde
fera son job ! 

Ça fait qu'automatiquement qu’est-ce que c'est qu'on construit ? On construit une nouvelle
pyramide, mais une pyramide dans laquelle l’Intelligence dirige et non l’égocentrisme
rationaliste, philosophique, spirituel puis tout le “va-tout-va-tout” de l’Homme moderne.
Qu’est-ce que tu veux que je te dise ? Il faut que j’arrête parce que je peux continuer... En
tout cas, c'est ça que je veux dire !  

Il y en a des gens, il y a des gens extraordinaires, d’ailleurs vous autres, vous avez une
chance dans la province de Québec, probablement à travers Glenn parce que Glenn, c’est le
seul qui fait un travail qui est semblable à ce qui se fait dans le monde entier. Vous avez une
chance dans la province de Québec de rencontrer toutes sortes de gens, des gens qui
méritent d’être écoutés, des gens qui ne méritent pas d’être écoutés, mais des gens qui,
malgré ce que vous pensez, ont quand même l’impression d’avoir quelque chose à vous
donner, alors écouter ces gens-là, c’est une chose, mais les croire, c’est une autre ! 

C’est ça que j’essaie de faire comprendre aux gens, écoutez tout le monde ! Vous avez une
myriade de points de vue qui vous est présentée par lui en public, c’est fantastique, mais de
là à croire, c’est une autre paire de manches. Quand vous serez dans votre propre
intelligence, à ce moment-là vous verrez la valeur de l’un, la valeur de l’autre, la valeur de
l’autre, la valeur de l’autre, et vous verrez qu’il y a énormément d’individus qui possèdent
un petit peu de ce savoir qui est universel.
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Chacun canalise suivant la coloration de son ego, à ce moment-là si les gens sont capables
de voir ça, ben, ils pourront prendre du “pâtissier” puis ils pourront prendre du “boulanger”,
puis ils pourront prendre de l’un, puis ils pourront prendre de l’autre, puis automatiquement
se faire une image plus vaste de la réalité occulte de l’Homme, et automatiquement,
augmenter la nature, la qualité de leur intelligence, ouvrir leur Esprit à toutes les
possibilités, mais demeurant, eux, toujours dans la certitude de ne jamais pouvoir être
influencés !

Parce qu’un jour, l'Homme comprendra qu’il y a tellement de forces actives aujourd’hui par
les médiums, par les psychiques, ce sont des gens comme nous qui sont les plus dangereux
pour l’Humanité, c'est pas des gens comme vous autres, ce sont des gens comme nous parce
que ce sont des gens comme nous qui canalisent, soit de l’astral ou d’autres plans.

Alors c’est à l’Homme, c’est à l’Homme dans le monde d’écouter, de voir, mais de ne
jamais croire parce que les gens comme nous... Moi je peux être très bien dans ma peau, je
peux être très content de ma vie, ainsi de suite, mais ce n’est pas parce que je suis bien dans
ma peau que je suis content de ma vie, que ma vie est nécessairement une sécurité pour vous
autres. Hitler était bien dans sa peau aussi, il était content de sa vie puis il a fourré tout le
monde, comprenez-vous ce que je veux dire ? 

Autrement dit, ce n’est pas parce qu’un Homme professe quelque chose ou dit quelque
chose que l’Homme doit le croire, mais les Hommes doivent le respect d’entregent qu'ils
vivent avec ces gens-là. Moi je demande, si je vais en public, que les gens au moins
écoutent ce que je veux dire, mais je somme les gens de ne jamais croire ce que je dis.

Si un jour les gens en arrivent à saisir, de par leur propre Intelligence parce que tous les
Hommes sont connectés au cosmique, si les gens en arrivent petit à petit... Ça ne se fera pas
d'un jour à l’autre, en arrivent petit à petit à saisir des choses qui conviennent à leur
intelligence, à ce moment-là, ben, on est sur la même longueur d’onde, là on peut prendre
un p’tit “coke” (coca) chez Eaton, ça c'est pas pareil, mais d’ici à ce temps-là, si au jour où
aux Hommes il est encore donnée de l'information, c’est le rôle de l'individu de se protéger
contre les abus de la vérité. 

RG : Le gars qui a une radio transistor, pas transistor, mais à l'an “1900 tranquille” , il
capte des choses et puis tu nous dis : il se fait manipuler. Le gars qui a une radio transistor
de 1982, il capte d’autres choses et il se fait manipuler. Bernard de Montréal, dans tout ce
que vous dites, c’est une manipulation d’êtres des ténèbres qui ont pour mission d’aspirer
les âmes des humains sur Terre et de justement leur enlever l’essentiel de leur
communication avec les êtres de Lumière, c’est l’âme... Et ils s’expriment avec les mots que
vous utilisez parce que vous avez un contact grâce à une radio 1980, des mots et des
connaissances que personne n’est capable de vérifier parce que tout le monde en a encore
des radios à l’an “1900 tranquille” ou des années 50. Mais pour être capable de savoir si
ce que vous dites c’est vrai, ça serait aussi simple que de vous dire que ce que vous venez
de dire, c’est faux ?
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BdM : Mais c’est ça que j’essaie de vous dire, j’essaie de vous dire puis ça fait des années
que je vous dis : “si vous ne croyez pas ce que je dis, à ce moment-là vous n’êtes pas pris
dans le vrai et le faux”, alors automatiquement à cause des Lois vibratoires, ce que je dis
change, change, change les vibrations, et un jour peut-être que ça change ta radio de 1932 à
1982, pour que rendu à ce point-là, ben, tu comprennes ce que je dis parce que tu es dans la
même énergie ! 

Mais dans le passage en 32 puis en 82, tu ne peux pas te permettre de croire. Croire, c’est
une faculté de l’ego ! C’est une faculté égocentrique. Ça fait partie de l’insécurité de l’ego,
croire ! Puis ça, c’est dangereux. Ce que l’ego doit faire c’est écouter, mais les gens, ils ne
peuvent pas s’imaginer “écouter” ou “pas croire” ! Ça ne veut pas dire nier, ça veut dire
“pas croire” ! 

“Pas croire”, ça veut dire ne pas s’impliquer dans l’expérience d’un autre ! “Pas croire”, ça
veut dire ne pas être influencé par l’expérience d’un autre. “Pas croire”, ça veut dire être
libre de l’influence d'un autre. “Pas croire”n ça veut dire être intelligent temporairement
pour être plus intelligent demain, parce que si tu crois, tu perds ton Intelligence. Aussitôt
que tu crois, tu perds ton Intelligence. 

RG : Quand Satan s’est manifesté à Adam et Ève, puis il a commencé par Ève, puis en
général en ésotérisme, on retrouve des femmes dans les écoles ésotériques, il y a plus de
femmes intuitives et intéressées par l’ésotérisme ; Satan a réussi par tous les détours de
l'intelligence de ces êtres-là, à les faire tomber, à les faire déchoir de la relation qu’ils
avaient avec la création, sachant très bien qu’il y avait deux arbres, desquels ils pouvaient
manger des fruits, l’Arbre de Vie dont ils ont été privés lorsqu’ils ont été chassés du paradis
terrestre, mais ils avaient toujours droit d'aller manger les fruits de l’Arbre de Vie, mais ils
ont été aussi manger les fruits de l’arbre de la connaissance du bien et du mal.

Puis le travail que Bernard fait là, ça me rappelle le travail de Satan, Adam et Ève, qui
essaie de convaincre Ève plus spécialement, la femme intuitive, la femme qui peut
comprendre le contact avec l’invisible sans savoir qui parle, en lui disant aussi, si tu avais
une radio de 1982 comme moi j'ai, puis le contact avec le supramental, tu me
comprendrais, mais pour le moment tu ne peux pas me comprendre, mais etc., crée une
confiance ! 

On parle de foi, on parle de bien des choses, mais on n'a jamais ou très rarement parlé de
confiance, alors que le Christ nous a parlé d’amour, nous a parlé de confiance, nous a
parlé de notre relation avec le Père, on est les fils de Dieu, on a une relation avec ces êtres
qui sont pour notre bien, et ne jamais s’en détacher.

Alors que Bernard brise une dévotion, j’allais presque dire démoniaque, aux êtres des
ténèbres qui veulent que le plus vite possible on abandonne notre être à quelque chose
qu'on ne connaît pas, qui ne se manifeste pas parce que le Christ a vécu ce qu’il a enseigné.
Et Bernard, qu’est-ce qu’il vit qu’il enseigne, je ne le vois pas. 

BdM : Ah ! Que tu es compliqué toi !

839



RG : Je m’excuse pour les fanatiques là, hein ? C’est un rôle qu’on joue, puis il faut le
faire. 

BdM : On va retourner dans le jardin. Qu’est-ce que c’est l’Arbre de Vie ? L’Arbre de Vie,
c’est la connexion entre l’Homme et le cosmique. Ça, c’est l’Arbre de Vie. Puis l’Arbre de
la connaissance, c’est tout ce qui fait plaisir à l’ego. Si Adam n’avait pas perdu le contact
avec les circuits universels, ça ne se serait pas passé ce qui s'est passé. Qu’est-ce que c’est la
fonction la plus fondamentale de l’effusion de Mikaël de Nebadon dans le Cosmos
terrestre ? C’était quoi ? Le Christ ! 

Sa fonction fondamentale, le but primordial de sa descente dans la matière, ça a été quoi ?
Ça n’a pas été d’enseigner le message de l’Amour. Le message de l’Amour, c’était une
relation magnifique de son Intelligence cosmique avec l’intelligence de l’Homme, mais je
parle de la fonction de son effusion ! Ça a été quoi ? Ça a été la réouverture des circuits
universels. Ce que le Christ a donné à l’Homme qui était le plus important, c’est qu’il a
permis à l’Homme de revenir un jour, de pouvoir un jour, deux-mille ans plus tard,
communiquer télépathiquement avec les Intelligences de la Lumière. L’Arbre de Vie, c’est
ça. 

Le concept, le message d'Amour qu’il a donné à l’Humanité, tout l’enseignement du Christ
sur l’Amour, ce n’est pas un enseignement que l'Homme a compris et peut comprendre tant
qu’il est dans l’inconscience planétaire. L’Homme connaîtra, comprendra le message de
l’Amour du Christ, du Nazaréen, quand il sera dans l’éthérique, puis pas avant ! Pas avant !
Parce que l’Amour, c’est un principe d’énergie qui n’a aucun lien avec l’émotion spirituelle
ou humaine. 

L’Amour, c’est un principe cosmique, mon cher Richard, comme l’Intelligence est un
principe cosmique, mon cher Richard, puis comme la Volonté est un principe cosmique, et
l’Homme n’a ni l’un ni l’autre. 

L’Homme fonctionne totalement en fonction des Lois planétaires, l’Homme ne fonctionne
aucunement en relation avec les Forces cosmiques parce que l’Homme est encore dans l’âge
où il se nourrit de l’Arbre de la connaissance. Puis quand l’Homme aura cessé de se nourrir
de l’Arbre de la connaissance, qu’il sera dans le courant cosmique, autrement dit en relation
télépathique avec les circuits universels qui font partie de la constitution universelle de
l’énergisation de l’Intelligence, à ce moment-là l’Homme n’aura plus besoin d’étudier pour
savoir, il saura ! 

Puis quand il n’aura plus besoin d’étudier pour savoir, il n’aura plus besoin de croire pour
savoir qu'il sait, puis quand il n’aura plus besoin de croire de savoir qu'il sait, il n’y aura
plus de possibilité à l'Homme d’être influencé ni par les Hommes, ni par les entités
sataniques qui sont dans les sphères inférieures de l’astral. 

Ça fait que quand je dis, quand je parle de la radio de 1939 puis de la radio de 1982, je veux
dire que l’Homme ne peut pas passer d’une radio de 39 à une radio de 82 tout d’un coup, à

840



moins de subir la fusion instantanément, puis tous les Hommes ne peuvent pas faire ça parce
que tous les Hommes n’ont pas la capacité de subir ce choc-là, mais c’est pas important la
fusion !

Ce qui est important, c’est la conscientisation de l’Intelligence dans l’Homme. Ça fait qu'en
39, les radios... Imagine en 1940, 41, 42, 43, 44, 45... Puis  éventuellement, t'en as une en
1982, quand tu es rendu en 1982, ta radio elle est parfaite, c’est-à-dire que ta radio n’est plus
contrôlée par les forces astrales. Elle n’est plus sous l'impression de la conscience planétaire
de l’Homme. 

Ta radio, elle est le rapport direct entre toi et le cosmique, entre toi et les Intelligences, les
êtres de Lumière, puis quand tu as une radio de même, Charly, tu n’as plus besoin d’autre
chose parce que quand tu as une radio comme ça, tu es en fusion d’Intelligence.

Puis quand tu es en fusion d’Intelligence, ben, tu es bien, puis à ce moment-là tu n’es plus
intéressé à la connaissance, mais à ce moment-là tu peux regarder en arrière, tu peux
regarder à côté, tu peux regarder en haut, puis tu peux regarder en bas, puis où tu regardes,
ton regard fait toujours un mouvement de 360 degrés, Nord-Sud, Est-Ouest, et puis à ce
moment-là c’est là que tu comprends le danger des vieilles radios et l’importance des radios
de 82. Bonjour !

RG : Et si je vous disais que l’Arbre de Vie, ce n’est pas ça ? 

BdM : L’Arbre de Vie ? 

RG : Ça n’a pas été le contact télépathique avec les entités supérieures. L’Arbre de Vie,
c’est justement l’âme qui est la création...

BdM : Richard, Richard, Richard, mon cher Richard, un jour tu vas comprendre (rires du
public), que pour comprendre il faut comprendre sans penser ! Puis quand tu comprends
sans penser, c’est parce que tu canalises l’énergie de l’Intelligence. Puis quand tu canalises
l’énergie de l’Intelligence, que l’Arbre de Vie soit ce que tu veux, que ce soit des avocats,
que ce soit des pommes ou que ce soit des oranges, l’Intelligence universelle c’est
synthétique. 

Si c’était important pour moi d’expliquer l’Arbre de Vie comme étant un arbre fait avec des
oranges, je vais m’en servir ; si c’est important pour moi d’expliquer que l’Arbre de Vie,
symboliquement, c'est autre chose, je vais m’en servir parce que tout ce qui a été donné à
l’Homme dans la tradition, c’est symbolique, puis qu’est-ce que c’est un symbole, mon cher
Richard ? C’est une forme ! 

Et une forme, ça sert à quoi ? Ça sert à faire en sorte que dans le monde il y a énormément
de symbologie, et on discute toutes les formes possibles de l’Arbre de Vie. Là je t’en parle
d’une autre façon, je te parle de l’Arbre de Vie comme étant la connexion des circuits
universels, c’est une autre forme ! Mais il y a une différence entre ma forme puis la tienne :
c’est que toi tu penses ! Et elle a été pensée la tienne, tandis que la mienne n’a pas été
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pensée, je ne pense pas. 

Ça fait que comme je ne pense pas, la forme dont je parle je ne suis pas intéressé à la forme
que je dis, puis comme je ne suis pas intéressé à la forme que je dis, tout ce qui m’intéresse
c’est l’énergie de la forme, c’est comme ça que je parle (rires du public). 

Moi si je parle de la forme comme ça, moi je l’oublie, je n’ai plus de mémoire, toi tu en as
une mémoire, “crois-moi pas”, parce que si tu crois ce que je te dis, puis moi je suis capable
de parler, puis de parler, puis de parler, puis si tu crois ce que je te dis, tu n'en sortiras
jamais du trou parce que je peux te parler aussi longtemps que je suis capable de canaliser
de l’énergie.

Puis je vais te donner un autre exemple : tu parles de l’âme ? Je vais t’en parler de l’âme,
mais je vais t'en parler vite parce que ça passe pas mal vite l’énergie, puis si tu comprends
ce que je veux dire, à ce moment-là tu es mieux d’arrêter. 

Tu comprendras un jour que l’âme, c’est une mémoire unidimensionnelle créée par des
cerveaux d’Intelligences “moto-montales”, sais-tu qu'est-ce que c’est une intelligence
“moto-montale” ? C’est une Intelligence qui provient des sphères les plus denses du
Cosmos qu’on appelle – nous autres les scientistes – “de l’antimatière”.

Il y a des Intelligences qui vivent dans ces mondes-là, et ces Intelligences-là créent de deux
façons, ils créent par implosion et ils créent par explosion, et lorsqu’ils créent par implosion,
ils se servent de tout le matériel vibratoire qui existe dans les éthers cosmiques, et l’âme c'en
est une. Et c’est dans ces mondes-là qu’existent ce qu’on appelle les forces lucifériennes, le
mal cosmique. 

Alors, les forces qui sont à l’opposé de ça, ce sont les forces qui fonctionnent créativement
par explosion, et les forces qui fonctionnent par explosion sont ce que vous appelez vous
autres “les Forces de la Lumière”, et il y a un combat présentement dans le Cosmos entre les
forces d’implosion et d’explosion. 

Et pendant des siècles de temps, on était contrôlé par les forces d’implosion, parce que la
densité du matériel psychique de nos principes devait arriver à un point de solidification
tellement parfaite, que l’Homme pouvait, sur le plan matériel, demeurer en harmonie
vibratoire avec l’astral de sa conscience, sans jamais toucher aux mystères de l’Intelligence
qui existent dans les Univers qui explosent.

C’est pour ça que les scientistes n’ont jamais compris le mystère de l'évolution des systèmes
cosmiques et des systèmes sidéraux. Les scientistes ont toujours pensé que le Cosmos, il
explose, il fait rien qu’exploser, puis le Cosmos est constamment en évolution, puis que la
matière dans le Cosmos est une matière contenue, finie, mais infinie dans son expansion,
lorsqu’en fait le Cosmos a commencé dans la phase d’implosion.

Puis quand le Cosmos a commencé dans la phase d’implosion, le temps n’existait même
pas, et comme le temps n’existait pas, le mouvement non plus, de sorte que quand Lucifer a
commencé son activité dans l’Univers, le temps n’existait pas, et c’est justement parce que
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le temps n’existait pas que la phase explosive de l’évolution n’avait pas commencé. Et c’est
pour ça que les âmes ne pouvaient pas à, ce moment-là, servir à l’évolution des Forces de la
Lumière et ne pouvaient servir qu’à l’évolution des forces des ténèbres !

C’est pour ça que je dis que l’âme est luciférique, non pas qu’elle est mauvaise, elle est
luciférique parce que l’organisation énergétique de sa conscience interne est
automatiquement dirigée vers la perception des mondes qui sont subalternes aux mondes de
l’explosion cosmique. 

Et ces mondes-là sont les mondes de l’antimatière, c’est pour ça que l’âme, c’est de
l’antimatière. Et l’âme étant de l’antimatière, elle est une réserve extraordinaire de tout le
matériel d’expériences de l’Homme parce tout le matériel dans la vie expérientielle de
l’Homme sur les plans subtils, comme sur le plan matériel, doit retourner à l’antimatière
parce que c’est de l’antimatière qu’il provient.

Et moi, je dis qu’un jour l’Homme doit détruire l‘antimatérialité de l’âme, c’est-à-dire que
l’Homme, un jour, doit détruire la mémoire parce que la mémoire, c’est antimatière ! 

Quand les scientistes comprendront que la mémoire, c’est antimatière, les scientistes
pourront, à ce moment-là, comprendre qu’est-ce que c'est la mémoire cosmique, et ils
pourront créer des cerveaux électroniques qui se servent et qui sont connectés à l’éther
explosif de la Lumière, et l’Homme n’aura plus jamais, à ce moment-là, à se préoccuper
d’organiser, et de programmer, dans son évolution scientifique, des données pour
comprendre les mystères du Cosmos, ça fera partie de la machinerie, Charly ! 

Mais on doit réajuster complètement notre vision du monde et notre vision de l’Intelligence,
et notre vision de l’âme, et notre vison de la tradition, sans ça on est voué à l’antimatière, et
sais-tu qu’est-ce que c’est la dimension la plus près de l’antimatérialité dans le temps ?
C’est la mort. C’est pour ça que les êtres, ceux qui sont en contact avec des esprits qui sont
dans le monde des morts, “checkez” ce que je vous dis moi, puis vous allez voir que ce
qu’ils vous disent, c’est exactement ça. Dans le monde des morts, jusqu’ici, c'est rien que
les morts qui savaient qu'est-ce que c’était la mort. 

Nous autres, on était sur la Terre comme des vrais yoyos, puis on ne pouvait pas savoir
qu'est-ce que c'était la mort, on était obligé de mourir pour savoir qu'est-ce que c’était la
mort. Il est temps que les gens arrêtent de mourir avant de savoir qu'est-ce que c’est la mort,
pour passer au-delà de la mort, autrement dit pour rentrer dans le monde explosif de la
Lumière qui est la Conscience cosmique supramentale.

À ce moment-là l’Homme pourra immortaliser son corps matériel, comme le Nazaréen a
fait, puis d'autres initiés ont fait. Mais c'est parce que Socrate est arrivé un jour, puis il dit :
“tout le monde meurt, puis moi je meurs, puis comme je suis un homme, je dois mourir”,
que tout le monde croit qu’on doit mourir parce que tout le monde meurt. Ce n’est pas parce
que tout le monde meurt qu’il faut que tu meures ! C’est une condition humaine, c’est une
condition planétaire. 
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Mais qu'est-ce qui détermine si un Homme doit mourir ou ne doit pas mourir ? C’est le
contact avec les circuits universels. Puis le contact avec les circuits universels, ce n’est pas
le contact avec l’astral ! Quand bien même que tu me dirais que le Christ te parle, je m’en
“foute” (fous) comme de l’an quarante parce que je vais te prouver que ce n'est pas le Christ
qui te parle, c’est un yoyo de l’autre bord qui se fait passer pour lui ! Il y a une différence ! 

Tu penses que le Christ a le temps de perdre son temps à parler avec toi ?! Il est bien trop
occupé ! (rires du public). Tu comprends ? Mais on a de l’ego spirituel, puis on dit : “le
Christ me parle”, comprends-tu, t'es “safe” (en sécurité) ! Puis c’est ça le mensonge
cosmique. Christ reviendra sur la Terre quand il y aura la fin du cycle ! Les Hommes
entreront en contact avec la conscience christique, ce qu’on appelle “Mikael de Nebadon”.

Puis ils verront que “Mikael de Nebadon” n’a pas le temps, N'A PAS LE TEMPS, n'a pas
l’énergie à perdre dans le Cosmos pour parler individuellement avec un gars ! Il y a une
organisation intermondiale qui sert toutes les Humanités, puis toutes les races, toutes les
planètes, tous les Cosmos, puis cette organisation intermondiale là s’appelle les ajusteurs de
pensée, c’est leur job de parler avec toi, alors servez- vous en ! 

RG : Est-ce que ça faisait partie du mensonge cosmique, la phrase du Christ qui dit : ceci
est mon corps, ceci est mon sang ? 

BdM : “Ceci est mon corps, ceci est mon sang”, il faut comprendre qu'est-ce que c'est qu'il
disait, quand il disait : “ceci est mon corps, ceci est mon sang”. Qu’est-ce que ça veut dire
ça, “ceci est mon corps” ? Quand il prend son pain, puis qu’il dit : “ceci est mon corps”, ça
veut dire que la matière, la matière est conviviale avec son corps matériel. Ça veut dire que
dans le pain il y a de l’esprit, comme il y a de l’esprit dans son corps. Puis quand il parlait
du sang, de quoi parlait-il, il parlait de la nature occulte, et dans tous les rites occultes, dans
toutes les sociétés secrètes, le sang représente la nature de l’esprit.

Et dans les sociétés qui sont plus vers la gauche, qui sont plus vers le mal planétaire, le sang
représente le pouvoir de l’astral sur l’Homme, comme dans les sociétés de magie noire,
comme celles de magie blanche, ou dans les sociétés où il y a un rythme positif spirituel,
comme dans l’Église, le sang représente l’esprit du Christ, autrement dit, représente
l’énergie universelle qui est Intelligence. 

Mais il faut comprendre ! Il faut comprendre ce qui a été dit par les initiés dans la Tradition,
pas seulement prendre du symbolisme puis aller à la maison le soir, puis se coucher avec ça
sur notre oreiller ! Il faut le comprendre, mais tu ne peux pas penser à ça, il faut que tu le
saches, il faut que ça te soit dit, puis pour que ça soit dit, il faut que tu aies une radio. Ça fait
que si les gens n’utilisent pas leur radio, ben, c’est leur patente, c’est leurs affaires ! 

Moi je parle de la radio, puis je dis que l’Homme est une radio, puis je dis que l’Homme a
accès à des circuits universels parce que justement, le Nazaréen est venu ici pour faire la
connexion. Mais c’est à nous autres de nous en servir de notre radio, mais je dis à l'Homme
aussi : n’oubliez pas qu’en ouvrant ta radio, tu vas “pogner” des postes, puis ils ne viennent
pas tous de CKVL (rires du public), c’est ça que je veux dire, alors on doit apprendre petit à
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petit à développer du discernement ! 

La sagesse, il y en a en masse sur la Terre, c’est plein de monde qui sont dans la sagesse, il
y en a marre de la sagesse ! Mais ce que les Hommes n’ont pas, c’est du discernement. La
sagesse, c’est une qualité de cœur. Le discernement, c’est une qualité de l’Intelligence, et
l’Homme qui n’a pas de discernement, même s’il a bien de la sagesse il est dans la merde !
Parce qu’il se fera toujours prendre par une autre Intelligence quelque part qui est sur un
autre plan, puis qui est plus évoluée que lui ! 

Alors, il faut que l’Homme en arrive à centrer tellement son Intelligence sur son mental,
dans son mental, en relation avec son mental, pour équilibrer l’énergie cosmique en lui, et
c’est ça l’initiation solaire ! C’est pour ça que c’est si difficile, c’est spirite, puis “veux-
veuxpas”, “crois-moi-croyez pas”, il y en a un petit nombre dans le monde entier qui va
écouter, les autres écouteront plus tard parce qu'il y a beaucoup de temps. 

Il y a un petit nombre de tous les pays du monde qui sauront, puis quand bien même tu
voudrais savoir, si ce n’est pas le temps, tu ne peux pas savoir... Tu peux prier St Joseph, la
St Vierge, ils sont “tout ouïe” eux autres ! (rires du public). Qu'est-ce que tu veux que je te
dise !

RG : Ce n’est pas plus en écoutant Bernard ?

BdM : Plus en m’écoutant, du moment que tu me pries pas ! C'est pour te faire comprendre
l’importance de “pas croire”, on dirait que tu... C’est si dur que ça :  “pas croire” ? Quand tu
me parles, je ne te crois pas, puis je t’écoute ! On dirait que les gens ne sont pas capables de
comprendre qu'est-ce que c’est “pas croire”. “Pas croire”, ça ne veut pas dire nier, ça veut
dire “pas croire”, reste neutre !

RG : Quand je te dis que je ne te crois pas, tu montes sur tes grands chevaux ?

BdM : Ben, non ! Quand tu ne me crois pas, je suis content. Tu ne me crois pas, je suis
content parce que quand tu ne me crois pas, tu commences à comprendre ce que je veux
dire, alors je ne pars pas sur mes grands chevaux, je parle, je canalise l’énergie, c’est des
petits chevaux, tu ne les as pas vus mes grands chevaux (rires du public).

RG : Il y a une question ici, vous parliez que dans vos séminaires, c'est des traitements
chocs que vous avez opérés, que se passe-t-il dans vos séminaires ? Quels gens y assistent
et comment sont-ils choisis ? 

BdM : Les séminaires sont ouverts au public, le seul moment où je vais empêcher une
personne de venir dans les séminaires, c’est si j’ai l’impression que la personne est trop
sensible, ou la personne si elle vient dans les séminaires, au lieu que ça l’aide, qu’elle n’en
bénéfice pas... Mais les séminaires sont ouverts au public. 

Mais si je sais ou si je sens qu’une personne venant dans un séminaire ne va pas en
bénéficier parce qu’elle ne pourra pas prendre l’expérience, ben, je dis : “bon, ben, tu
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viendras plus tard, c’est pas pressé. Le choc... “faut se comprendre”, mes séminaires ne
sont plus aussi choquants qu'ils étaient avant, mais il y a toujours un choc parce que quand
tu détruis une forme, tu crées un choc.

Aussitôt que tu détruis une forme tu crées un choc, puis il y a des gens, ben, ça les choque,
alors automatiquement, ça crée des changements vibratoires, puis des fois c’est difficile,
mais éventuellement ils en sortent, puis ils en sortent encore plus forts, puis plus sains, puis
plus dans leur propre Intelligence. 

RG : Tantôt une question qui demandait : combien y a-t-il d’Hommes sur la Terre qui
parlent comme vous ? 

BdM : Est-ce qu’il y en a qui parlent comme moi ? Je ne suis pas un clone moi, ce n’est pas
combien est-ce qu'il y a d’Hommes qui parlent comme moi, c’est combien est-ce qu'il y a
d'Hommes qui savent ce que je sais, la question ! S’il y a bien des Hommes qui savent ce
que je sais, ben, tant mieux. 

RG : Le nombre d'Hommes qui savent ? 

BdM : Qui savent ? Il y a bien du monde qui sait ! Il y en a bien plus que vous ne pensez,
seulement ils ne vont pas se mettre en public, ils ne vont pas aller en public, ils ne vont pas
écrire des livres, ils ne vont pas... Il y a des gens qui savent, il y a du monde (des gens) qui
savent sur la Terre, c’est plein de monde, mais il s’agit de le reconnaître, quand tu
reconnais, c'est le fun, tu vas chez Eaton, tu bois du “coke” (coca) avec eux autres !  

RG : Bernard, qu'est-ce qu’un flash ? 

BdM : Un flash ? Un flash, c’est la projection dans le mental de l'Homme d’une image qui
vient soit de l’astral ou qui vient d’autres plans. C’est un avertissement, c’est une
représentation symbolique de quelque chose qui a une importance et que l’Homme, s’il est
suffisamment éveillé au lieu d’être endormi, va en prendre connaissance, va en prendre
conscience, puis ça lui donne de l’information, c’est ça un flash. 

RG : Y a-t-il un nombre d’âmes, fini ou infini ? 

BdM : Il y a un nombre d’âmes fini, puis elles sont comptées, puis elles sont numérotées,
elles ont toutes un numéro. 

RG : Si la fin du monde arrive à la fin du siècle, pour payer notre dette karmique...

 BdM : La fin du quoi ? 

RG : La fin du monde ! 

BdM : La fin du monde. Qui c’est qui parle de la fin du monde ? La fin d’un cycle, pas la
fin du monde ! La fin du monde, vous allez énerver tout le monde, la fin d’un cycle, c'est
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pas pareil !

RG : On arrive à la fin du siècle, pour payer notre dette karmique, qu’arrive-t-il aux âmes
selon leur degré d’évolution ? 

BdM : Elles retournent sur leur plan, les ego continuent à évoluer, l’évolution ne s’arrête
pas. Ça continue l’évolution, seulement qu’après le cycle, les ego qui vont pouvoir
s’incarner sur le plan matériel, ils vont être “checkés”, parce que les forces, les
gouvernements invisibles ne permettront plus que les ego s’incarnent à gauche puis à droite,
ça va être très, très, très dirigé dans le cycle nouveau, pour ne pas retarder l’évolution de la
planète Terre, comme ça a été fait dans le passé. 

Alors l’évolution sur la Terre sera très, très contrôlée comme elle ne l’a jamais été, et
beaucoup d’âmes évolueront sur d’autres planètes, dans d’autres plans ! C’est vaste
l’Univers. Alors ils prendront de l’expérience là-bas, puis quand ils seront suffisamment
dans une expérience évolutive concrète et créative, ils pourront revenir sur le plan matériel. 

RG : Si la fin du cycle arrive pour bientôt, ça veut dire qu'on est tous des chanceux parce
qu’on est à la charnière au point tournant où on va ? 

BdM : Je considère que l'Homme aujourd’hui... L'Homme, quand je parle de l’Homme
aujourd'hui, je parle de l'Homme sensible, conscient, qui sort un petit peu de la rigidité, de
la fossilisation de son intellect, l’Homme qui sent un peu intérieurement, je considère que
l’Homme aujourd’hui qui perçoit est un être chanceux, parce qu’il perçoit à un moment où il
doit y avoir sur la Terre un grand changement. 

Et l’Homme connaîtra de grandes choses qui viendront après la fin du cycle, alors c’est un
temps extraordinaire, mais en même temps c’est un temps durant lequel il y aura
énormément de souffrances à cause de l’ignorance de l’Homme ! Ça prend de l’Intelligence
pour ne pas souffrir quand il y a de la souffrance. Si tu n’as pas d’Intelligence, puis qu'il y a
de la souffrance, tu pâtis, parce que tu es “pogné” dedans, tu es “influencé par”. Fin
enregistrement. 
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Les artisans du futur BdM-RG#34A et 34B (avril 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

34A - LES ARTISANS DU FUTUR

Richard Glenn (RG) : Le sujet de ce soir : “Les artisans du futur”. Dès qu’on utilise le
terme “artisans”, il semble que ce soit des gens qui font les choses avec leurs mains, avec
leur âme, avec leur potentiel, avec leurs capacités très personnelles. Deux artisans en
menuiserie vont faire des meubles, mais pas tout à fait de la même façon, deux artisans en
céramique vont faire des pots, mais pas tout à fait de la même façon.

Les artisans du futur, si je me base sur le passé, ont souvent été dans le passé des Hommes
ordinaires, très simples, pas des supers stars, Noé qui a été épargné d’un déluge, c’était un
type comme tout le monde ; Lot, qui a été épargné des destructions de Sodome et
Gomorrhe, c’était encore une fois un type ordinaire, on dit “un juste”, mais en dehors du
fait qu’il est “juste”, c’est un bonhomme qui gagnait sa vie comme tout le monde.

Et le Christ qui est venu sur la Terre est issu d’une famille encore une fois ordinaire, alors
les artisans du futur, ceux sur lesquels le monde de demain va se développer, va surexister
aux évènements, sont probablement des gens ordinaires. Qu’en pensez-vous, Bernard de
Montréal ? 

Bernard de Montréal (BDM) : Bon, si on veut parler des artisans du futur, de l’Homme de
demain, il faut avoir un point de vue, il faut connaître un point de vue qui permettra à ces
Hommes de s’actualiser, de s’exécuter sur le plan matériel, et on est obligé de prendre le
point de vue de la fin du cycle, on est obligé d’expliquer un peu la fin du cycle pour faire
comprendre comment ces Hommes, ces artisans du futur pourront œuvrer, et de quelle
source d’énergie ils se serviront, et comment ils opéreront sur le plan humain et sur le plan
de l’Intelligence. 

Alors, il faut à un certain moment faire descendre le voile qui sépare la civilisation
moderne, la cinquième sous-race de l’Humanité, et regarder derrière le voile où prend
naissance une nouvelle civilisation, une sixième race, et comprendre les évènements de la
scission de la première période contre la deuxième, qu’est-ce qui se produit. 

Lorsque le cycle va se terminer sur le globe, il sera essentiel pour l’Humanité, pour
l’évolution de l'Homme, qu’il y ait une perturbation en profondeur ; une perturbation qui
permettra l’ouverture de nouveaux centres d’énergie dans l’Homme, et ces nouveaux
centres d’énergie seront les canaux par lesquels passera une énergie nouvelle que l’Homme
ne connaît pas aujourd’hui, qui ne fait pas partie de notre involution, et c’est de cette énergie
que ces artisans se serviront pour créer. 
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Maintenant, lorsqu’un cycle arrive à sa fin, que ce soit la fin de l’Atlantide, ou que ce soit la
fin de la Lémurie, ou que ce soit la fin de la cinquième sous-race de l'Homme, la
perturbation est d’ordre cosmique, c’est-à-dire qu’elle est conditionnée par des facteurs qui
sont cosmiques, qui sont au-delà du rationnel, qui sont au-delà du probable, mais qui font
partie d’une certitude catégorique causée ou mise en vigueur par la relation qui existe entre
le monde matériel et le monde invisible. 

L’Homme aujourd’hui, dans notre civilisation contemporaine, n’est pas en contact, ou n’est
pas au courant, ou ne connaît pas le monde invisible, de sorte que l'Homme n’a pas
conscience qu’il existe dans l’Univers différents plans d’énergie et d’Intelligence, et que
l’Univers est subdivisé en paliers hiérarchiques qui dominent effectivement, et en fin de
compte, l’évolution globale de la planète Terre. 

Et lorsque vient le temps pour que l’Homme ait accès à un nouveau plan d’évolution, à une
nouvelle énergie, il doit vivre ce qu'on peut appeler une mutation, et c’est dans le cadre de la
mutation qu'on peut comprendre l’exécution créative des Hommes de la sixième race, ou de
ces artisans de l’avenir. 

Mais pour comprendre la mutation, il faut la comprendre d’un point de vue qui n’est pas
personnel, c’est-à-dire d’un point de vue qui est imposé à l’Homme par certains moyens et
qui lui permettent de reconnaître que, lorsque le temps est venu pour qu’une civilisation
passe d’un stage à un autre, les forces de l’invisible doivent effectivement se matérialiser,
c’est-à-dire que l’Homme doit en prendre conscience. 

Et lorsque l’Homme prend conscience de ces forces-là, de ces Intelligences, de ces
puissances, automatiquement sa psychologie s’altère et il se produit en lui une mutation,
c’est-à-dire que les vibrations naturelles de ses neurones changent, et automatiquement, il a
accès à une plus grande capacité d’absorber l’énergie de ces Intelligences pour pouvoir plus
facilement s’intégrer à leur plan d’évolution qui est en dehors de la matière et qui n’est pas
soumis aux Lois de la matière, et travailler avec ces Intelligences pour qu’il puisse
bénéficier, en tant qu’Homme, d’une civilisation qui n’est pas soumise aux défaillances de
l’intellect ou de sa nature astrale inférieure, et pour qu’il puisse construire une civilisation
qui est constamment en évolution et qui puisse éventuellement l’amener à un stage de
réalisation cosmique suffisamment avancée pour que l’Homme, un jour, soit totalement
indépendant de l’atome. 

Alors, les artisans du futur devront comprendre que la nature humaine est une nature qui
leur a été imposée depuis le début de l’involution. C’est une nature qui leur a été imposée
par un mécanisme fondamental, qui a été extrêmement développé au cours de la cinquième
sous-race, et ce mécanisme, c’est le mécanisme de la pensée. 

De sorte que les artisans du futur reconnaîtront que leurs frères anciens, les Hommes qui ont
précédé à leur temps, à leur période, étaient forcés de penser d’une certaine façon afin de
pouvoir concentrer leur énergie dans la matière, afin de pouvoir éventuellement exploiter la
matière dense, et en trouver et en définir des Lois mécaniques. 

Et cette expérience ancienne qui dure jusqu’à aujourd’hui devait amener ces Hommes un
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jour au plafond scientifique, c’est-à-dire à ce stage où l’Homme ne pouvait plus comprendre
parfaitement les Lois de la matière, parce que l'Homme avait commencé à travailler avec
des forces dont il ne connaissait pas l’infrastructure et les Lois infrastructurelles qui
appartiennent au monde que connaîtront les artisans de l’avenir, qu'on peut appeler le
monde éthérique. 

Les artisans de l’avenir ne travailleront pas seulement sur le plan matériel, ils seront sur le
plan matériel parce que l’évolution de l’Humanité n’est pas terminée, et l’Homme doit
encore parfaire la relation entre son mental, son émotionnel, son vital et son physique, mais
les artisans du futur auront un autre principe actif en eux, et ce principe leur permettra d’être
à la fois capable de regarder dans le monde invisible, comme ils sont capables de regarder
dans le monde de la matière.

Et ceci permettra à l’Homme de vivre deux vies à la fois, une vie matérielle, mais qui sera
surplombée, qui sera vue, comprise et synthétisée dans une Intelligence qui ne sera pas
formalisée par le rapport existentiel des valeurs objectives de sa pensée cartésienne et des
valeurs subjectives de son émotionnalité, de son astralité, qui conditionnent sa personnalité
et qui l’empêchent de pouvoir recevoir, à la hauteur de son évolution, l’énergie qui est
cosmique en lui, mais qui ne peut pas percer. Parce qu’il y a en lui un ego qui est entouré
d’une couche d’énergie, qui empêche cette énergie de pénétrer.

Et l’Humanité en général... Quand je dis l’Humanité en général, je dis tous les Hommes,
mais lorsque je parle des artisans du futur, je parle de ces quelques Hommes, quelques
centaines de milliers d”Hommes qui deviendront plus nombreux avec les années, avec les
siècles. Mais au début, ces quelques individus répartis dans différentes nations auront la
capacité – à cause de leur évolution – de subir le choc de transmutation, de subir le choc
terrible qui se produit lorsqu’un Homme a été ou s’est identifié pendant des siècles, ou s’est
identifié pendant une vie personnelle à une condition de vie qui le rapproche de la matière,
et qui l’empêche de connaître l’invisible, comme si l’invisible c’était quelque chose
d’absolument extraordinaire ou quelque chose que l’on reconnaît seulement lorsqu’on a
franchi les portes de la mort.

Ce ne sera pas ainsi parce que les artisans de l’avenir, du futur, seront des Hommes qui
connaîtront les Lois de la mort, ils les connaîtront parce qu’ils auront, s’ils le désirent, la
facilité ou la faculté de visiter les mondes de la mort, mais ils ne seront pas intéressés aux
mondes de la mort parce que dans le monde de la mort, il n’y a que de la mémoire
existentielle et expérimentale. 

Tandis que ces Hommes ne vivront qu’en relation avec le plan matériel, mais exécuteront
créativement leurs énergies dans le monde éthérique pour éventuellement condenser cette
énergie, ces formes, et les rapporter dans la matière pour que ces formes servent à
spiritualiser le monde matériel de la planète Terre. 

De sorte que ces Hommes vivront une vie beaucoup plus longue et vivront une vie qu’ils
pourront comprendre parfaitement et qui sera totalement détachée du monde de la mort, la
mort astrale, la mort qu’aura connue l’Humanité ancienne, la mort que connaissent les
animaux, autrement dit la mort qui est vécue expérimentalement sur un plan de conscience
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inférieure tel que chez l’Homme, ou sur un plan de conscience encore plus inférieure tel que
chez l’animal, ou chez la plante, ou chez le minéral.

Autrement dit, la mort n’existera plus telle que nous la connaissons aujourd’hui parce
qu’elle ne sera plus nécessaire, et elle ne sera plus nécessaire parce que lorsque l’Homme
entrera dans le monde de l’éther – qui est un monde qui est sous-jacent et un corollaire du
monde mental – il aura l’Intelligence, c’est-à-dire qu’il sera dans un courant d’énergie qui
lui permettra de soutirer instantanément dans sa vie l’information dont il a besoin pour
connaître les Lois du Cosmos.

De sorte que l’Homme n’aura plus besoin de mémoire expérimentale, il n’aura plus besoin
de mémoire existentielle, autrement dit il n’aura plus besoin de son âme ancienne, il n’aura
plus besoin de l’âme qui a servi au cours de l’évolution à l’amener petit à petit, au cours des
millénaires, à un développement éventuel qui se concrétise dans la vie d’aujourd’hui,
comme le perfectionnement très avancé d’un ego raisonnable, mais totalement irraisonné. 

Et à ce moment-là, n’ayant plus besoin de l’âme, de la mémoire de l’âme, la transmutation
permettra à l’Homme de se servir de l’énergie de l’âme, et c’est de l’énergie de l’âme qu’il
construira un autre véhicule qu’on appelle le corps morontiel. Et c’est avec ce véhicule qu’il
parcourra les espaces éthériques et qu’il construira dans ces mondes les formes dont il a
besoin pour ses frères qui sont sur le plan matériel, et qui sont encore dans le besoin d’un
certain support évolutif.

Et ces frères, ce seront les différentes nations, les différentes nations qui n’auront pas
totalement compris la relation entre le cosmique et le planétaire, mais des nations qui auront
été tout de même extrêmement secouées sur les plans politique et économique par les
évènements de fin de cycle – qui retarderont instantanément toute la civilisation mondiale –
et qui plongeront l’Humanité entière dans un effroi psychologique tellement grand que
beaucoup d’Hommes sur la Terre voudront plutôt mourir que continuer une existence dont
ils ne connaîtront pas l’avenir possible et prochain. 

Alors ces artisans du futur ne seront pas appelés artisans, ces Hommes seront des
scientifiques, mais ils seront des scientifiques dans la nature parfaite du terme, c’est-à-dire
que ce seront des Hommes qui comprendront instantanément la nature de leur travail, quelle
que soit la nature de leur activité parce qu’ils n’auront plus à penser pour agir, puisqu’ils
seront dans une conscience élevée de la conscience planétaire, qu'on peut appeler ou qu'on
appellera, ou qu'on n'appellera même pas dans ce temps-là, la conscience cosmique. 

Mais la conscience cosmique, ce n’est pas la conscience universelle, il y a une différence
importante et très imposante entre les deux ; ces scientistes de l’avenir auront la conscience
cosmique et il y aura d’autres Hommes qui auront une conscience universelle. Et les
Hommes qui auront la conscience cosmique feront partie de la sixième race de l’Humanité
qui se développera au cours des siècles, qui fera ses erreurs et qui, éventuellement, arrivera
à son terme et donnera naissance à une nouvelle race qui sera la septième et la dernière de la
Terre. Et ceux qui viendront de cette nouvelle race seront les Hommes-Esprit. 

Mais si on demeure dans le cadre de la sixième, il y aura des Hommes qui auront une
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conscience cosmique, c’est-à-dire qu’il y aura des Hommes qui seront capables de
communiquer facilement avec l’Intelligence et qui pourront connaître les Lois de
l’Intelligence, et qui ne seront pas dupes de l’Intelligence, à cause de leurs émotions.

Mais il y aura aussi d’autres Hommes, dans un nombre beaucoup plus restreint, qui auront
une conscience universelle, c’est-à-dire que des Hommes qui seront venus sur la Terre
expressément pour engendrer sur la Terre des courants de force et de pulsion, ou
d’impulsion, pour préparer la venue sur la Terre de la sixième race de l'Homme, et ces
Hommes feront partie du gouvernement Invisible de la Terre et ils n’auront aucune relation
avec l’Homme de la sixième race, mais ils seront présents sur la planète Terre, comme ils
l’auront toujours été, mais ils le seront d’une façon beaucoup plus ouverte qu’ils ne l’auront
été par le passé. 

Alors les artisans, comme vous les appelez, seront en fait des scientifiques, et leur
“prescience”, parce qu’à ce moment-là, la science sera une “prescience”, leur “prescience”
sera très puissante et très grande et très effective parce qu’ils n’auront plus l’ego planétaire,
et n’ayant plus l’ego planétaire, ils ne seront plus dans la liberté psychologique de l’Homme
ancien, mais ils auront une liberté nouvelle qui proviendra de leur relation étroite avec cette
conscience cosmique qui leur dictera la nature même des choses.

Parce que ne pouvant plus penser par eux-mêmes, ils recevront constamment de
l’information les programmant à l’exécution de l’Intelligence qui sera en accord et en
parfaite harmonie avec le plan mondial, galactique et planétaire de ceux qui font partie de
ceux qu'on peut appeler les Éternels.

Il y aura l’Homme... D’ailleurs sur le plan matériel, sur d’autres galaxies, l’Homme a trois
phases d’évolution : l’Homme doit d’abord être mortel, ensuite il devient immortel, et
ensuite il devient éternel ; et les Hommes qui feront partie de ce gouvernement Invisible,
feront partie de cette couche de l’Humanité que l’on appelle les Immortels.

Ceux qui entreront, qui feront partie de cette nouvelle race de ces scientistes, au début,
commenceront à vivre des vies beaucoup plus longues qu’auparavant parce que la science
sera une science éthérique, c’est-à-dire que ce sera une science qui pourra comprendre
parfaitement toutes les modalités énergétiques de l’Homme, c’est-à-dire que le corps
émotionnel, le corps mental, le corps vital, le corps physique seront totalement intégrés à
une autre principe d’énergie que ces Hommes, au début, ne connaîtront pas, mais qu’ils
connaîtront au cours de la septième race, de sorte que c’est simplement au cours de la
septième race qu'on dira que l’Humanité sur la Terre est une race d’Immortels. 

Au début, il y aura la période de transition où les années de vie seront de plus en plus
grandes, l’Homme vivra facilement cent-cinquante, deux-cents années, et éventuellement il
devra disparaître du plan matériel, mais non pas pour recouvrir le droit à l’immortalité, mais
pour recouvrir le droit à demeurer dans l’éthérique ; les Immortels seront ceux qui auront le
pouvoir de demeurer dans l’éthérique et dans la matière à volonté.

Ceux qui seront dans la phase antérieure à ce développement futur de l’Humanité, vivront
une vie plus longue et auront la capacité d’aller dans l’éthérique, mais ils n’auront pas la
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capacité de maintenir une double vie, c’est-à-dire la vie matérielle et la vie éthérique
soutenue par la force mentale de l’éther. Et il y aura les autres qui sont en petit nombre, qui
font partie de la grande hiérarchie cosmique, ceux que certains appellent... certains êtres de
Lumière qui font partie des Éternels. 

Et ce sont ces êtres-là, qui ont la responsabilité, qui ont la disposition, qui ont le savoir, qui
ont la puissance, qui ont – non pas la sagesse parce que la sagesse n’existe pas dans ces
sphères – mais qui ont le discernement parfait de la limite totale de leur conscience
supérieure, c’est-à-dire qu’ils ont la capacité de comprendre totalement leurs limites, et
connaissant parfaitement leurs limites, ils connaissent complètement les conditions des
limites de l’évolution à laquelle ils travaillent.

Et connaissant parfaitement les limites de l’évolution à laquelle ils travaillent, ils sont
capables de totalement comprendre la nature même de leur Intelligence, et comprenant
parfaitement la nature même de leur Intelligence, ils n’ont pas besoin d’avoir accès dans le
Cosmos de leur Univers, à aucun être au-dessus d’eux. De sorte que ces Éternels n’ont pas à
remplir la fonction de l’Homme qui est une fonction divinatoire, une fonction qui le force à
rechercher, à cause de la nature de son ego, un support absolu que vous appelez “Dieu”.

Ces êtres font partie d’un certain nombre d’êtres, et la catégorie ou la mentation de ces êtres
est supérieurement intelligente, elle est totalement parfaite et elle fait partie, dans un sens
que je pourrai plus tard expliquer, de ce que les Hommes sur la Terre encore dans un
langage primitif et émotif, appellent la “conscience christique”. 

RG : L’utilisation du terme artisan, me faisait penser justement à des êtres humains qui
font quelque chose ; ces êtres qui vont subsister aux éléments ou aux évènements, comme
vous dites, de la fin du cycle, dont j’essayais de demander tantôt si c’était des êtres comme
tout le monde, pas des gens choisis pour des raisons économiques ou pour des raisons
mentales ou autres, devront faire quelque chose. Et j’aimerais savoir qu'est-ce qu’ils ont à
faire, et comment savoir quoi faire ? Parce que je repense à Noé, Noé qui a su quoi faire au
moment où il s’est passé des choses sur la Terre, où finalement cela n’a été que quelques
uns qui ont été épargnés, a su quoi faire, et il y a quelqu’un qui lui a dit quoi faire aussi. 

BdM : Alors, vous venez de répondre à votre question. 

RG : Alors, qui lui a dit quoi faire ? 

BdM : Noé était en contact avec l’invisible, et c’est de l’invisible qu’il a reçu l’information,
l’Homme de la sixième race sera en contact avec l’invisible et c’est de l’invisible qu’il
recevra l’information. 

RG : Et comment savoir si cet invisible qui communique, c’est le bon ? Puisqu’il est
invisible ?

BdM : Le problème de l’Homme, c’est le problème du bien et du mal, les Hommes sont
“pognés” dans le bien et mal parce que les Hommes ont de l’émotion. Lorsque les Hommes
seront intelligents, ils n’auront plus d’émotion, et lorsqu’ils n’auront plus d’émotion, ils

853



n’auront plus besoin du bien et du mal, ils ne souffriront pas du bien et du mal, ils n’auront
plus la crainte du bien et du mal. Et lorsqu’on n’a plus la crainte du bien et du mal, c’est
parce qu’on est dans l’intelligence du bien et du mal, et quand on est dans l’intelligence du
bien et du mal, on est dans l’intelligence du bien et du mal !

RG : Mais dans chacun des cas de ceux qui ont été épargnés de certains évènements dans
le temps passé, on a souvent dit ce sont des “justes”, qu’est-ce qu’un “juste” ? 

BdM : Les “justes”, le terme “juste”... Les “justes” sont quoi ? Ce sont des ego qui sont
évolués, ce sont des ego qui respectent la règle du jeu, et la règle du jeu, c’est une règle de
jeu cosmique, et il y a des Hommes sur la Terre qui sont “justes” parce qu’ils vivent leur vie
selon les Lois cosmiques, c’est-à-dire qu’ils vivent leur vie selon les Lois qui déterminent
les relations entre l’Homme et l’invisible.

Un Homme qui vit sa vie selon les Lois qui déterminent les relations entre l'Homme et
l’invisible, automatiquement il est un “juste” parce qu’il ne peux pas être injuste... C’est
l’inconscience de l’Homme qui fait qu’il est injuste, il est injuste parce qu’il est ignorant, et
l’ignorance provient de quoi, de quel fait ? Elle provient du fait que l’Homme pense qu’il
pense. Lorsque l’Homme aura mis de côté cette stupidité de penser qu’il pense, il entrera
dans l’Intelligence, il cessera d’être injuste et il sera un “juste”... (rires du public).

RG : Mais cet Homme qui autrefois a construit son arche de Noé, cet Homme
d’aujourd’hui qui est un Homme comme tout le monde, comment saura t-il quoi faire ? 

BdM : Il le saura parce qu’il sera en relation vibratoire avec l’Intelligence. 

RG : Parce qu’il sera “juste” ? 

BdM : C’est parce qu’il sera “juste” qu’il sera en relation vibratoire avec l’Intelligence,
autrement dit c’est parce qu’il aura un certain niveau de conscience. 

RG : Alors, comment développer ce niveau de conscience ? 

BdM : Les Hommes s’imaginent que la conscience c’est un peu comme quelque chose
qu’on va chercher à la foire, on peut aller à la foire chercher la spiritualité, on peut aller à la
foire chercher des philosophies ! Mais la conscience, c’est une relation vibratoire entre
l’énergie cosmique et l’Homme, et on ne peut pas aller à la foire chercher cette énergie. 

L’Homme qui est prêt sur la planète, qu’il soit de n’importe quelle nation, si son temps est
venu pour qu’il se fasse en lui cette relation vibratoire, elle se fera !

Peut-être qu’auparavant il sera obligé d’aller à la foire parce qu’il ne sera pas dans la
conscience, il ne sera pas dans l’Intelligence de son avenir, ça fera partie de son expérience,
ça fera partie de sa sensibilité ; d’ailleurs la spiritualité de l’Homme fait partie de sa
sensibilité, un Homme qui cherche spirituellement dans le monde, dans toutes les
philosophies quelconques, ça fait partie, ça dénote sa spiritualité, sa sensibilité. Mais lorsque
l'Homme entre dans l’Intelligence, il n’a plus besoin de ceci. La spiritualité, ça fait partie de
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l’involution, ça ne fait pas partie de l’évolution. Dans l’évolution, c’est l’Intelligence qui
prédomine, ce n’est pas l’intellect. 

RG : Tantôt, vous nous avez parlé d’une transformation de l’énergie qui passe dans les
neurones de l’Homme, est-ce que la conscience est proportionnelle à la qualité des
neurones des individus ? 

BdM : Si la conscience est proportionnelle à la qualité des neurones des individus ? Un
Homme qui doit vivre le contact avec l’invisible ou qui doit vivre le contact avec ces forces
doit avoir un corps physique, un corps matériel, un cerveau en bonne santé, sans ça la
connexion ne se fait pas. Si votre radio ou si votre transistor dans votre radio est brisé, vous
ne recevrez pas les ondes de CKVL, ce n’est pas que CKVL n’est pas là, c’est vous qui avez
quelque chose dans le cerveau, dans la radio, qui ne fonctionne pas. 

RG : Alors, est-ce qu’il y a des techniques de méditation, des nourritures végétariennes
plus que macrobiotiques ? 

BdM : Ça, ça fait partie de la couleur de la radio (rires du public).

RG : Mais les neurones, c’est quelque chose de physique, biologique, physique, c'est des
cellules qui ont besoin d’oxygène, qui ont besoin de certains minéraux, qui ont besoin de
certaines protéines, alors est-ce qu’il faut être végétarien, macrobiotique, etc. ? Ça, ça
donne des vitamines, ça donne des protéines, ça donne de l’oxygène etc. 

BdM : Tout le monde s’occupe de la couleur de la radio... Tout le monde se... Si vous avez
des neurones, vous avez des neurones ! Votre cerveau, si votre cerveau est parfait et si votre
ego est évolué, il y aura connexion automatique. Il ne s’agit pas pour l'Homme de
s’inquiéter si la connexion va se faire, ou si elle ne va pas se faire, il y a des gens qui ont de
meilleures radios que d’autres. 

Ça, ça fait partie de l’évolution de l’ego, mais de là à s’inquiéter si on devrait faire ci ou si
on devrait faire ça, ça, ça fait partie de la personnalité de l’Homme, ça fait partie de la
culture, ça fait partie des tendances spirituelles de l’Homme, ça fait partie du tempérament
de l’individu, ça n’a rien à faire avec les Forces cosmiques. 

Si les Forces cosmiques veulent se manifester dans l’Homme, qu’il ait une radio bleue, ou
une rose, ou une jaune, elles vont automatiquement faire la connexion, et à ce moment-là, la
radio ne sera plus bleue, ne sera plus jaune et elle ne sera plus rose, elle sera blanche. 

RG : Mais vous nous avez dit tantôt que le neurone, c’est un peu comme le transistor, et si
les transistors sont défectueux évidemment on ne peut pas recevoir CKVL, même si CKVL
est là... 

BdM : Oui, c’est juste. 

RG : Alors, donc les neurones sont très importants et il faut que la personne soit en forme ?
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BdM : Oui effectivement, mais l’Homme, quand il vient au monde, il est en bonne santé. 

RG : Tous les Hommes sont également en bonne santé... 

BdM : Non ! 

RG : Alors pourquoi il y en a qui naissent infirmes, et d’autres qui sont en bonne santé ? 

BdM : Parce que ça fait partie de leur mémoire, il y a des Hommes qui doivent vivre
certaines expériences parce qu’ils n’ont pas fini leur évolution. Il y a dans l’Homme deux
parties, il y a une partie semi-consciente qu’on appelle l’ego, et il y a une partie totalement
consciente qu’on appelle l’Esprit ; et la fonction de l’ego sur la Terre, c’est de rendre, de
libérer l’Esprit, et lorsque l’Esprit est libéré, ça veut dire que l’ego devient totalement
conscient.

Mais ça dépend de l’évolution de l’ego, tous les Hommes ont des Esprits qui sont très
conscients parce que l’Esprit, c’est de l’Intelligence, mais tous les Esprits n’ont pas des ego
qui leur permettent d’être libérés. Alors il faut que l’ego soit évolué, et lorsque l’ego vient
dans la matière, lorsqu’il s’incarne, il vient avec des corps qui sont proportionnels à son
évolution. 

Un ego qui est très évolué va venir sur le plan matériel avec des corps où les principes,
mental émotionnel, vital et physique sont en bonne santé et sont bien construits – parce que
l’ego construit les corps avec de la Lumière lorsqu’il est sur les autres plans – alors le corps
mental se construit avec de la Lumière, le corps émotionnel avec de la Lumière, le corps
vital avec de la Lumière, et le corps physique c’est aussi un corps de Lumière, mais on ne le
voit pas, alors c’est une énergie qui est très dense (coupure d’enregistrement)... 

(Reprise) (...) Plus il est évolué, plus il est artisan, si vous voulez, plus il construit un corps
parfait, et à ce moment-là, ben, ce qui vient ensuite est simplement une condition de son
plan de vie et il n’a pas à se casser la tête. 

RG : Alors donc, on a tous chacun un ego qui a fait notre corps, mais on ne l’a pas choisi
cet ego-là ?

BdM : Ce n’est pas une question ça, que vous me demandez, on n’a pas choisi cet ego-là...
On est ce que l’on est ! Et ce que l’on est, c’est ce que l’on sent, et ce que l’on sent fait
partie de notre mémoire, et notre mémoire fait partie de ce qui a été vécu dans le passé,
c’est-à-dire que l’ego de l’Homme n’est pas pur ! L’ego de l’Homme est contaminé par ce
que j’appelle le “périsprit” ; l’ego de l’Homme est contaminé par une couche d’énergie
autour de lui, et cette couche d’énergie, un jour, elle doit sauter, elle doit disparaître !

Et lorsqu’elle disparaît cette couche d’énergie, il y a une relation vibratoire entre l’ego,
c’est-à-dire la partie mentale de l’Homme, la partie émotionnelle de l'Homme, la partie
vitale et physique de l’Homme, et la connexion entre l’énergie cosmique, et c’est ça qui
amène l’Homme à un autre niveau de mutation. 
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RG : On est ce que l’on est... Ce que l’on est en essence évidemment, mais est-ce que l’ego
avant d’être né, avant d’être incarné, est en relation avec des êtres qui peuvent l’orienter et
lui permettre d’évoluer ? 

BdM : Oui, l’ego avant la naissance était dans le monde de la mort, mais l’ego dans le
monde de la mort n’a pas accès à tout, parce que le monde de la mort, ce n’est pas le monde
de l’Intelligence. Le monde de la mort, c’est un monde spirituel. Et l’ego, lorsqu’il est dans
le monde de la mort, n’a aucune compréhension des Lois de l’Intelligence, c’est lorsqu’il
vient dans la matière et qu’il fusionne avec l’énergie qu’il commence à comprendre les Lois
de l’Intelligence. C’est pour ça que la fusion se fait toujours avec le mortel, elle ne se fait
pas avec le décédé.

Le décédé doit revenir quelque part dans le temps sur une planète quelconque, que ce soit
sur la planète Terre ou que ce soit dans une autre galaxie, ou dans cette galaxie, mais sur
une autre planète, il doit revenir dans la matière. Il faut qu’il y ait une connexion entre le
Cosmique, autrement dit la plus haute vibration dans le Cosmos et la plus basse vibration
dans le Cosmos, et ce n’est pas dans la mort.

Alors l’ego doit revenir, et selon son évolution... Il y a des ego qui ne veulent pas revenir
dans la matière, ils sont beaucoup mieux là-bas parce que là-bas, ce sont des plans spirituels,
c’est beau... Des belles montagnes... bababa bababa... Ils s’amusent, mais ils n’apprennent
rien. Alors les ego doivent un jour revenir dans la matière. Mais quand on est dans ces plans
et qu’on n’a pas suffisamment d’Intelligence expérientielle, et que la relation entre l’ego et
son âme n’est pas parfaitement développée, à ce moment-là l’ego, il est là, il est bien. 

Mais un ego qui a une relation avec l’âme très développée, parce qu’il a beaucoup souffert
ou parce qu’il a extraordinairement vécu dans le passé, à ce moment-là il veut revenir dans
la matière parce qu’il veut parfaire sa relation avec l’âme, c’est-à-dire qu’il veut parfaire sa
relation avec sa mémoire, c’est-à-dire qu’il veut en arriver un jour à posséder totalement
cette mémoire de l’âme. 

Et lorsqu’il en arrive à posséder parfaitement cette mémoire de l’âme, il est capable de se
construire des corps extrêmement subtils. Et lorsqu’il vient dans la matière, à ce moment-là
il est prêt à la connexion cosmique.

Et à ce moment-là, la mémoire de l’âme n’est plus nécessaire pour lui, il la détruit parce que
le contact entre l’Homme et le cosmique détruit la mémoire, et automatiquement il demeure
avec les mémoires de l’âme, et cette énergie-là – pas la mémoire de l’âme, mais l’énergie de
la mémoire de l’âme – et à partir de ce moment-là, il est capable de se servir de l’énergie de
l’âme et lorsque l'Homme se sert de l’énergie de l’âme, il immortalise son corps matériel. 

RG : L’ego est-il soumis à un karma planétaire ? Tantôt vous nous avez laissé entendre
qu’il pourrait aller s’incarner sur une autre planète, dans une autre galaxie, ou même dans
la même galaxie, mais alors qu’est-ce qu’on pense de ce karma de la planète Terre ? 
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On dit : on est là pour passer un karma, on est en réincarnation par réincarnation, et puis
on doit subir le karma planétaire, donc on n’a pas le choix, il faut qu'on revienne ici sur la
Terre parce qu'on va récolter ce qu'on a semé dans une vie précédente ou dans des
générations précédentes ?

BdM : Mais la Terre, c’est la meilleure planète ! Parce que la Terre... D’ailleurs la Terre,
c’est la seule planète expérimentale dans la galaxie. Si un ego décide, pour quelque raison
que ce soit en relation avec des conseils qu’il a reçus des supérieurs, d’aller sur une autre
planète, à ce moment-là il va aller sur une planète qui est plus évoluée, il va apprendre
certaines choses. 

Il y a beaucoup d’ego, par exemple, qui vont aller sur des planètes scientifiques, et à ce
moment-là, ben, ils vont revenir sur la Terre et procéder à incorporer dans la science
humaine ou dans la culture humaine, certains aspects de choses qu’ils ont compris et dont ils
peuvent dévoiler un petit peu ; des types comme Einstein, c’est un exemple. 

Mais il y a des ego qui ne vont pas sur d’autres planètes, ils restent autour de la planète
Terre, et après un certain moment, ils reviennent ici. Ça dépend de ce que l’ego veut aller
chercher parce que chaque planète dans le Cosmos est une école, la planète Terre est une
école, les autres planètes sont des écoles, et chaque planète permet à l’ego d’aller chercher
certaines informations, de passer certaines initiations, de comprendre certaines choses, de
voir certaines choses, de voir des êtres différents, et s’il décide éventuellement de revenir
sur la planète Terre, à ce moment-là il peut bénéficier de ses expériences. 

RG : Quand on voit dans certains textes sacrés que le Messie viendra de la famille de
David, était descendant, qu’était descendant Abraham, dont on disait : “seront aussi
nombreux que les étoiles dans le Cosmos, que la foule disait devant Pilate : “que son sang
retombe sur nous et sur nos enfants”, il y a donc une continuité à travers les êtres qui sont
ici à chaque instant et qui va se perpétuer, alors tous ceux qui vont venir après sont déjà
marqués par le destin ?

BdM : Mais tous les Hommes sont marqués par le destin ! Tous les Hommes sont marqués
par le destin, c’est parce que les Hommes ne connaissent par leur destin, mais pourquoi ils
ne connaissent par leur destin ? Parce qu’ils ne sont pas dans l’Intelligence. L’Homme ne
comprend pas, ne semble pas pouvoir comprendre qu'est-ce que ça veut dire de
l’Intelligence. 

De l’Intelligence, ce n’est pas de l’intelligence ! De l’Intelligence, c’est une énergie qui,
lorsqu’elle est manifeste, devient intelligente. C’est une énergie, de l’Intelligence ! C’est
comme l’Amour, c’est une énergie. La Volonté, c’est une énergie. L’Intelligence, c’est une
énergie, et lorsqu’elle se manifeste, on dit : “ah ! Il y a de l’Intelligence”, ça devient de la
connaissance, mais l’Intelligence, c’est une énergie.

Cette énergie, tous les Hommes l’ont en eux, mais elle ne peut pas pénétrer dans tous les
Hommes de la même façon avec le même taux vibratoire, parce que les Hommes n’ont pas
les réceptacles, n’ont pas les “vaisseaux”, n’ont pas les corps subtils pour absorber cette
énergie. 
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RG : Donc on devrait connaître notre destin, donc on est prédestiné ?

BdM : Mais effectivement qu'on est prédestiné ! Seulement, ce n’est pas l’ego qui connaît
parfaitement son destin, ceux qui connaissent parfaitement le destin de l’Homme sont les
Hommes qui sont dans l’Intelligence de l’Esprit, et non dans l’Esprit de l’Intelligence. Pour
connaître son destin, il faut être dans l’Intelligence de l’Esprit, et l’Intelligence de l’Esprit,
c’est l’énergie de l’Intelligence. 

Et un Homme qui est dans l’énergie de l’Intelligence, il connaît automatiquement
l’Intelligence de l’Esprit, et automatiquement il est dans le savoir de la destinée, de sa
destinée. Mais si l’Homme est dans l’Esprit de l’Intelligence, il est automatiquement forcé
de penser à lui-même, et en pensant à lui-même, il ne peut pas comprendre les aspects de
lui-même qui sont au-delà de son karma.

Parce que “son lui-même” est l’accumulation karmique, il est l’accumulation de la mémoire,
il est la mémoire de l’âme, et un Homme, pour comprendre son secret, pour comprendre le
secret de sa vie, le secret de son futur, le secret de son passé, il doit être en dehors de la
mémoire de l’âme. Parce que la mémoire de l’âme, c’est une limite imposée par l’ego pour
la création dans son expérience, ou au cours de son expérience, de ce que j’appelle le
“périsprit”. Et c’est ça qui sert de système de réflexion entre l’ego et ce “périsprit”, jusqu’au
jour où ce “périsprit” puisse être totalement éliminé, et là, il y a fusion entre Homme et
l’énergie cosmique. 

RG : L'énergie cosmique, vous disiez tantôt que l’Intelligence, c’est de l’énergie, que la
Volonté, c’est de l’énergie, que l’Amour, c’est de l’énergie, comme on pourrait parler de
l’énergie solaire, mais on sait de quoi est faite cette énergie solaire. De quoi est faite
l’énergie cosmique ? L’énergie de l’Intelligence, l’énergie de l’Amour, l’énergie de la
Volonté, c'est quoi qui fait cette énergie ? 

BdM : La totalité de l’énergie de l’Intelligence est ce que vous appelez l’Absolu des
Absolus, la totalité de cette énergie, et toute cette énergie se manifeste dans le Cosmos sur
différents plans, et l’Homme a une partie de cette énergie en lui à cause de son ego qui
pense. Et l’Homme de demain aura une autre partie de cette énergie en lui, à cause de sa
relation entre l’ego qui pense et une quantité limitée d’atomes – non pas les atomes que
nous connaissons – mais une quantité limitée d’atomes qui fonctionnent en relation parfaite
les uns envers les autres. Il y a neuf atomes et chaque Homme a, ou est en relation dans le
Cosmos, dans l’Invisible, avec neuf atomes, et ces atomes-là sont des unités d’Intelligence.

ll y a neuf unités d’Intelligence, et elles fonctionnent totalement en harmonie, et il y a des
écoles qui appellent ces neuf atomes : “l’ajusteur de pensée”, mais dans le concept de
l’ajusteur de pensée, on a la conception ou l’impression que l’ajusteur de pensée est un
personnage ! Et l’ajusteur de pensée N'EST PAS un personnage ! 

L’ajusteur de pensée est une énergie prépersonnelle, et cette énergie prépersonnelle se sert
de la parole ou de la forme pour permettre qu’il entre dans l’Homme de l’énergie cosmique,
de sorte que l’Homme aujourd’hui, sur notre planète, est forcé de juger sa relation avec
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l’Universel ; et en jugeant sa relation avec l’Universel, il est obligé de catégoriser sa relation
avec cet Universel.

De sorte que l’Homme sur la Terre pense qu’il est un Homme ! L’Homme sur la Terre n’est
pas un Homme, il n’y a pas d’Homme sur la Terre, l’illusion qu’il y a des Hommes sur la
Terre provient du fait que l’Homme est dans la conscience astrale de la forme, et la
conscience astrale de la forme lui donne l’impression d’une résonance vibratoire entre lui-
même et l’énergie “périsprite” qui le bloque de l’énergie cosmique ! Et c’est ça qui permet à
l’Homme d’établir dans la franchise de son expérience et la catégorie de son expérience, une
valeur qu'on appelle la vie existentielle, et cette vie existentielle, il la perd lorsqu’il meurt. 

Et lorsqu’il meurt, il s’aperçoit qu’il est encore en vie, mais il est dans une vie qui est
proportionnelle à l’inaction de la vie antérieure, c’est-à-dire que lorsque l’Homme meurt, il
est dans la vie qu’il n’a pas vécue et qu’il aurait dû vivre. De sorte que l’Homme sur la
Terre vit la vie qu’il doit vivre, et s’il ne vit pas la vie qu’il doit vivre, c’est-à-dire que s’il
ne remplit pas le quota énergétique de sa relation avec le Cosmos, il est obligé de le revivre
dans la mort. 

Alors automatiquement, l’Homme sur la Terre a l’impression d’être un Homme,  pourquoi ?
Parce qu’il a l’impression d’être en vie, lorsqu’en fait, il n’est pas en vie, il est simplement
en lien, ou en Loi d’arbitration. L'Homme est arbitré dans la vie ! Et l’arbitration de
l’Homme dans la vie découle du principe du libre arbitre qui lui est infusé par le phénomène
de la pensée, de sorte que l’Homme a l’impression d’avoir le libre arbitre. 

Et c’est justement cette impression d’avoir le libre arbitre qui fait partie de la mécanique de
la scientisation de l’Homme établie dans sa conscience par des Intelligences qui sont dans
les mondes invisibles, jusqu’au jour où l’Homme est capable psychologiquement,
émotivement, DE METTRE DE CÔTÉ la valeur de sa vie existentielle, METTRE DE
CÔTÉ la valeur de sa mémoire, METTRE DE CÔTÉ la valeur de son ego qui réfléchit sur
le “périsprit”, et qui lui donne la sensation d’être. 

Et lorsqu’il est capable de subir ce choc terrible là, automatiquement il est en fusion avec
l’énergie, et automatiquement il n’est plus un Homme. Il fait partie d’une nouvelle race,
d’une autre race d’Hommes, qu’on peut appeler pour des raisons de catégorisation “le
Surhomme”, c’est-à-dire l’Homme qui est au-delà de ce qui conditionne l’Homme antérieur,
d’être, ou de penser qu’il est. 

RG : Je peux faire une parenthèse ici, pour souligner à quel point ce que Bernard
transmet-là d’une façon aussi libre, parce qu’il n’y a pas un papier devant lui en train de
vous dire ces choses-là, et puis on se rencontre une fois par mois là, on se sert la main ici
pour la première fois chaque mois. 

On ne se parle de rien avant, faire la parenthèse au moins de se rendre compte à quel point
il y a une Intelligence derrière tout ce que vous dites, pour être capable de dire tout ce que
vous dites, sans aucune préparation au préalable, où on n’a pas décidé de ce que l’on va se
dire ici ce soir. En tout cas, on pourra réécouter ça sur les cassettes, hein, pour mieux le
comprendre (rires du public).
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BdM : L’Homme a besoin de se préparer parce qu’il pense ! Mais lorsqu’il ne pense pas, il
n’a pas besoin de se préparer, il canalise ! C’est ça que l’Homme doit devenir : l'Homme
doit devenir un canal, mais il ne peut pas devenir un canal tant que ce “périsprit”, cette
enveloppe autour de l’ego, qui crée la réflexion du moi, du petit moi, n’est pas détruite. 

Et tous les Hommes ne sont pas encore à ce stage d’évolution pour vivre ce choc, mais il y
en a beaucoup sur la Terre qui sont prêts à ce choc, et lorsqu’ils vivront ce choc, ils
comprendront exactement et avec très grande facilité ce que je dis, parce que ce que je dis
c’est très simple. 

RG : Ça me fait penser que le concours du Rubik’s cube, est gagné dans le monde entier
non pas par des adultes, mais par des jeunes de douze à dix-huit ans, vingt ans, vingt-
quatre ans maximum, alors est-ce qu’il y aurait déjà chez nos jeunes des artisans du futur ?

BdM : Oui, d’ailleurs la nouvelle race, elle sera faite de jeunes. Ce sont les jeunes, les vieux
probablement mourront, mais ce sont les jeunes qui verront des... Ce sont les jeunes qui
entreront en contact expérientiel avec cette fameuse période de trois jours qui créera dans
l’Humanité une noirceur terrible, et ce sont ces jeunes qui auront la vibration parce qu’ils
auront l’ego suffisamment évolué pour ne pas paniquer, et pour savoir et sentir que...
Whop ! Il y a quelque chose d’autre après le voile. Et ces jeunes seront élevés dans les
systèmes qui seront mis à la disposition des Hommes pour qu’ils subissent une
transmutation de leurs corps, ainsi de suite, pour revenir sur la planète Terre et construire
une nouvelle civilisation. 

RG : En reparlant des jeunes, j’ai rencontré une petite fille de sept ans qui fait le Rubik’s
cube en moins de quinze minutes, mais elle dit : c’est facile !  

BdM : Ben, oui, c’est facile !

RG : Mais elle ne peut pas expliquer comment ?

BdM : C’est juste parce que les jeunes, l’avantage qu’ont les jeunes c’est qu’ils ne sont pas
prisonniers des formes, ils ne sont pas prisonniers des formes mentales et émotives, alors
l’énergie passe plus facilement et ils font plus facilement des choses qui, pour les adultes,
deviennent compliquées. 

RG : S’il y a 40% de rapports dans les écoles secondaires de Montréal, 40% dans l’époque
du secondaire, est-ce que c’est justement un signe de ces jeunes qui rejettent les formes ? 

BdM : Oui, ce qui se produit dans le monde aujourd’hui... Il faut comprendre que les ego
sont inconscients, mais si on regarde ce qui se passe dans le monde du point de vue
cosmique, du point de vue des forces dans l’invisible qui manipulent la Terre, on s’aperçoit
que les énergies passent, et ces énergies passent dans les jeunes, mais les jeunes ne sont pas
ajustés, alors ils font des bêtises. 
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RG : Alors, qu’est-ce qu’il faudrait pour les ajuster ? 

BdM : Ils vont s’ajuster avec l’expérience, ils vont s’ajuster avec le développement d’une
certaine sagesse, l’âge, parce que quand un jeune a quatorze ans, qu’il a vingt ans, qu’il a
trente ans, il réagit différemment émotivement et mentalement à son être. 

Et avec toute la science nouvelle qui vient, toutes les données nouvelles, la métaphysique
nouvelle, tout, tout ce que ces gens merveilleux sur la Terre donnent d’information, des
gens que vous invitez dans vos colloques là, des gens qui ont différentes sortes
d’expériences et qui ont différentes idées, même si ce sont des idées qui sont partielles à
leur ego, ce sont des idées qui, quand même, jettent un peu de Lumière.

Et les jeunes prennent ça, il se nourrissent... papapa papapa... Et petit à petit, les jeunes
développent une sorte d’intention philosophique, et c’est de cette intention philosophique
qu’ils sortiront de cette incapacité de manipuler encore cette énergie, et éventuellement ils
pourront la vivre et la manipuler et la canaliser cette énergie, et ils feront des choses
merveilleuses. 

RG : Est-ce qu’il serait faux de penser que nos jeunes sont différents des jeunes d’il y a
vingt-cinq ans ? 

BdM : C’est-à-dire que les jeunes qui naissent présentement, font partie d’une nouvelle
“batch” (lot, fournée)). Ce sont des ego... Il y a parmi ces êtres-là, beaucoup d’ailleurs, il y a
beaucoup de ces ego qui ont attendu très longtemps pour se réincarner, il y en a qui ont vécu
durant les hautes époques de l’Atlantide, qui ont vécu durant les hautes époques des
civilisations glorieuses de l’Humanité, et qui ont attendu, à cause de leur sagesse, un certain
temps propice pour se réincarner. 

C’est le temps là, de revenir, parce que c’est là, c’est quand ça va mal que c’est le meilleur
temps pour se réincarner, et de leur point de vue, de l’autre côté du versant, du côté de la
mort, ils ont beaucoup plus d’informations que nous avons ici, à moins d’avoir une relation
avec l’Intelligence.

Et automatiquement, lorsqu’ils viennent sur la Terre dans les années 60, 70, 80, 90 ils
savent qu’ils vont vivre des... Même s’ils perdent la mémoire de ce qu’ils savaient
auparavant, ils sont déjà dans l’eau, et une fois que tu es dans l’eau, tu es obligé de nager. Et
ces jeunes se retrouveront un jour face à face avec l’Apocalypse, et ils auront déjà en eux la
vibration qui leur permettra de comprendre pourquoi l’Homme a été si stupide. 

RG : Mais quand on dit ces choses-là, après tout, l’Homme n’a pas choisi d’être stupide. 

BdM : Non... Vous savez, quand je dis que l’Homme a été si stupide, ce n’est pas l’Homme
parce que je ne suis pas intéressé à l’Homme, l’Homme n’est pas, l'Homme sera ! Alors
quand je dis que l’Homme a été stupide, je veux dire qu’il y a dans l’Homme une nature
animale, une nature orgueilleuse, et cette nature orgueilleuse et animale fait partie de
l’Homme inconscient, autrement dit de l’infrastructure humaine.
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Et les ego au cours des siècles ont vécu des périodes ou des expériences extrêmement
ténébreuses, extrêmement retardataires, et tout ça fait partie de l’expérience de l’Homme, il
n’y a pas d’Homme sur la Terre aujourd’hui ! Pas plus qu’il n’y a de science sur la Terre
aujourd’hui ; l’Homme vient après la cinquième race. 

Avant la cinquième race, ce n’est pas l’Homme parce que l’Homme n’est pas complet.
L'Homme commencera à se compléter, et on pourra dire qu’il y a sur la Terre un Homme
lorsqu’on pourra dire que l'Homme voit dans l’invisible, parce que lorsque l’Homme verra
dans l’invisible, à ce moment-là il sera complété, il aura complété son cycle d’évolution, et
il ne sera plus soumis à la Loi de la mémoire, ce que les orientaux appellent la Loi
karmique.

Tant qu’un Homme est soumis à la Loi de la mémoire, on ne peut pas dire qu’il est un
Homme puisqu’il n’a aucune liberté. Être un Homme implique, suggère qu’il y ait de la
liberté, mais l’Homme n’a pas de liberté, on lui donne le bonbon du libre arbitre. Mais vous,
quand vous allez sur la route et que quelqu’un vous frappe de front et qu’il vous renvoie au
septième ciel, ce n’est pas du libre arbitre, c’est de la connerie ! Vous passez le long d’une
maison et une brique vous tombe sur la tête, ce n’est pas du libre arbitre, si vous étiez libre,
vous ne passeriez pas là... Alors, l’Homme n’existe pas sur la Terre. 

RG : Autrefois les Hommes qui étaient les “justes”, qui étaient capables d’être épargnés... 

BdM : Je veux faire une petite parenthèse. 

RG : Allez-y !

BdM : Elle est peut-être difficile à comprendre cette parenthèse, mais il faut que je la fasse
quand même. Tant que l’Homme pense qu’il pense, il ne peut pas savoir qu'est-ce que c’est
“être un Homme”. Parce que tant que l’Homme pense qu’il pense, il pense qu’il est un
Homme. Vous comprenez ? 

Et c’est seulement lorsque que l'Homme cesse de penser qu’il pense, qu’il réalise qu’il
communique avec l’Intelligence, qu’il commence à comprendre qu'est-ce que c’est “être un
Homme”, parce qu’on lui explique qu'est-ce que c’est “être un Homme”, et là on s’aperçoit
que l’Homme de la cinquième race, de la quatrième, de la troisième, ce n’est pas un
Homme, c’est le début ! C’est une ébauche, et c’est devenu une débauche (rires du public).

RG : En passant... Est-ce qu’il existe encore des Hommes de la quatrième race, ici sur la
Terre ? 

BdM : Oui, oui, oui, il y en a beaucoup.

RG : Comment peut-on les reconnaître ? 

BdM : On continue !
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RG : Alors j’en reviens à l’idée de tantôt, à l’époque de Noé, Noé a su comment être
épargné de certaines choses, mais jamais ces “justes” qui ont été épargnés n’ont eu
d’armes pour se défendre contre les autres, ils ont été épargnés et protégés, on les a mis
dans les fours chauds, Daniel dans la fosse aux lions, et puis ils étaient protégés de
l’extérieur contre tout ce qui pouvait être ennemi à leur égard. 

Alors est-ce que ces jeunes ou ces artisans du futur, ou ces êtres de la sixième race, auront
ce qu’il faut pour se défendre de tout ce qui va rester, parce que tous les autres qui
n’auront pas le contact avec en haut, ils vont réagir à ça, actuellement on réagit, on les
oblige à rentrer dans les écoles, même si eux veulent rejeter l’école etc. ?

BdM : Au cours de la sixième race, la science sera d’abord très avancée et il y aura des
Hommes qui ne vivront pas en relation avec le reste de l’Humanité, il y aura des Hommes
qui vivront dans un espace particulier, qui sera permis à cause de cette science
extraordinaire que connaîtra l’Homme.

Vous pouvez un peu avoir le parallèle... Je n’aime pas parler de ceci, mais je le fais
simplement pour expliquer ce que je veux dire : si vous avez des extraterrestres ou des êtres
qui viennent d’une autre galaxie et qui veulent venir sur la Terre et travailler sans être
troublés, qu’est-ce qu’ils font ? Ils descendent dans le Triangle des Bermudes, ils vont
quelque part dans l'Amazonie, ils vont quelque part dans le Pérou, ils vont quelque part dans
les “Himalayas”, ou ils vont quelque part où il y a très peu d’Hommes et ils descendent dans
la matière. 

Et ils ouvrent dans la matière des corridors d’énergie, et ils se moulent dans ces corridors
d’énergie – sur un autre plan vibratoire – un espace dans lequel ils peuvent travailler pour
établir leurs laboratoires, ainsi de suite, qu’ils peuvent faire disparaître à volonté. Et
l’Homme aura cette facilité de travailler avec des forces qui déterminent la nature de la
matière. 

Aujourd’hui, l’Homme est obligé de se plier à la matière, il ne peut pas déterminer la
conscience de la matière parce que l'Homme n’a pas le pouvoir sur l’atome, il a simplement
fracassé l’atome. Et fracasser l’atome, ça ne mène l'Homme nulle part, parce que fracasser
l’atome rejette dans l’atmosphère de la radioactivité. Et éventuellement, l’Homme ne sait
pas quoi faire avec !

Mais l’Homme demain aura connu le secret de l’atome, et lorsqu’il aura connu le secret de
l’atome, il pourra faire, avec sa Volonté, son Intelligence, il pourra faire vibrer l’atome, et
en le faisant vibrer cet atome, il pourra créer des conditions spatiales et matérielles sur la
planète où il sera en paix, de sorte qu’il n’aura pas à se battre contre les fauves qui
demeureront après l’Apocalypse. 

RG : Dieu le Père, se manifeste par le son, la voix de Dieu se fit entendre, Dieu le Saint-
Esprit se manifeste par la Lumière, la langue de Feu qui aveugle Saint Paul sur le chemin
de Damas, et la chaleur c’est la manifestation de l’Amour, ces trois natures de Dieu qu'on
sait être l’Intelligence, la Volonté du Père, l’Intelligence d’Esprit, l’Amour du fils, comment
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les associer à la manifestation du Grand Tout dans le Cosmos, et puis dans le plus intime
qui est l’atome ? Y a-t-il effectivement de l’Amour, de l’Intelligence et de la Volonté dans
l’atome, de la Lumière, du son de l’atome, et de la chaleur de l’atome ? 

BdM : L’atome est fait de deux choses : l’atome est fait d’Amour et il est fait
d’Intelligence. Lorsque l’Homme sera dans la conscience cosmique, il se servira de la
Volonté pour le contrôler. Il n’y a pas de Volonté dans l’atome, la Volonté est dans l’Esprit
de l’Homme. 

Et c’est lorsque l’Homme sera dans l’éther qu’il pourra commander à l’atome, parce que la
vibration de son Esprit sera suffisante, c’est-à-dire que la vibration de son Esprit
correspondra à la vibration de l’Intelligence et de l’Amour. Et l’Homme étant sur le plan
matériel, il aura la capacité, le droit naturel de contrôler l’atome parce que lorsqu’il y a
Intelligence, il y a automatiquement Volonté, comme il y a automatiquement Amour.

Et la raison pour laquelle l’atome contient simplement de l’Intelligence, de l’énergie
d’Intelligence et de l’énergie d’Amour, c’est parce que si l’atome avait aussi été fait de
Volonté, il n’y aurait pas eu d’Homme dans le Cosmos. L'Univers se serait fait par lui-
même. Et pour qu’il y ait de la création, pour qu’il fut une création, il fut obligé qu’à
l’atome, il soit donné simplement l’Amour et l’Intelligence en tant qu’énergie, et que la
Volonté soit donnée à ceux qui seraient plus tard, au cours de l’évolution des âges,
composés de l’Intelligence et de l’Amour, et ce sont les Hommes. 

Et lorsque l’Homme sera dans l’éther, il aura accès à sa Volonté qui fait partie de
l’Intelligence et qui fait partie aussi de l’Amour, et il pourra contrôler l’atome. 

Mais la composition tri-unitaire de l’atome, Amour, Volonté et Intelligence, c’est
simplement une composition, il y a des parties de l’Univers qui sont aujourd’hui inhabitées
et inhabitables, où l’atome n’est pas fait de trois principes, mais où il est fait de quatre
principes, de quatre Alephs, de cinq Alephs, de six Alephs et de sept Alephs. Mais lorsque
l’Homme sera rendu à ce point là, il travaillera avec ces autres Alephs. 

Mais ce que l’Homme doit comprendre sur la Terre aujourd’hui, c’est qu’au cours de
l’évolution jusqu’à la fin de l’Apocalypse, ceux qui entreront en contact avec l’invisible
devront d’abord développer l’Intelligence et la Volonté pour transmuter l’émotivité du
sentiment, afin un jour de connaître et de comprendre parfaitement l’Amour qu’ils
utiliseront dans l’éthérique, et c’est là, la grande, et la grande... Je ne peux pas dire l’erreur
de l’Humanité, mais le grand danger auquel fait face l’Homme moderne, et ce grand danger
c'est l'incompréhension... (Fin).
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34B - LES ARTISANS DU FUTUR

RG : Les formes... Victime des formes, prisonnier des formes ou protégé par la forme,
sécurisé par la forme, ce que vous voyez devant vous ce soir, ici, c’est Richard Glenn,
numéro 388 (rires du public). Effectivement je ne suis pas le Richard Glenn qui est né sur la
Terre, je suis le n° 388 qui a été refait sur une autre planète par des êtres très évolués. Et
ils m’ont envoyé ici avec certaines capacités de parole que je n’avais pas lorsque j’étais
numéro 1, et ils ont aussi éliminé en moi beaucoup de côtés émotionnels, beaucoup de côtés
non nécessaires et nuisibles à mon travail de diffusion de l’ésotérisme.

C’est bien sécurisant, Bernard, parce que lorsqu’on veut parler, et autrefois surtout,
lorsqu’on voulait parler à un prêtre, de philosophie, on le rencontrait avec sa robe noire, et
puis on savait qu’on pouvait parler de philosophie et puis du “bon Dieu” avec lui ;
maintenant ils n’ont plus de robe noire, les formes ont l’air de tomber, les formes à tous les
niveaux !

Et c’est ce qui crée aussi une certaine forme d’angoisse parce que la forme sécurise, elle
protège, alors tantôt, vous nous avez laissés dans la première partie en nous disant : “il
faudra que les gens découvrent que même les formes spirituelles, c'est des formes, et toutes
les formes, c'est des pièges, c'est des gadgets, il faut se méfier de tout ça, il faut savoir s'en
servir, mais jusqu'à une certaine limite”. C'est à peu près ça ?

BdM : C’est à peu près ça. Ce n'est pas les formes qui sont dangereuses, c’est l’ignorance
de leurs Lois. Si les Hommes étaient dans l’Intelligence, ils comprendraient les Lois de la
forme, que ce soit la forme matérielle ou la forme spirituelle, et la comprenant, ils se
serviraient de la forme, mais ils ne seraient pas liés par la forme, prisonniers de la forme.

Et là où la forme est la plus pernicieuse, là où elle est la plus dangereuse, c’est là où elle
semble être la plus confortable... C’est normal ! C’est toujours dans le bon, dans le bien,
dans le spirituel, qu'on se fait prendre, ce n’est pas dans le mal parce que le mal, c’est
évident. La magie noire, c’est évident. Tout ce qui est retardataire, c’est évident.

Mais ce qui est bon, ce qui est spirituel, ce qui est “bonbon”, ce n’est pas évident parce que
ça nous sécurise, et parce que ça nous été imposé par des moyens dont on ne connaît pas les
Lois. Et comme l’Homme est prisonnier de sa pensée, il est automatiquement prisonnier des
formes émotives. Et la spiritualité, c’est une forme émotive qui permet à la pensée de
l’Homme de s’élever, mais de ne jamais pouvoir sortir de la forme, d’elle-même.

La pensée de l’Homme doit sortir d’elle-même, elle doit être transmutée la pensée de
l’Homme, et pour qu’elle soit transmutée, il faut que la forme qu’elle crée soit un jour
détruite pour qu’il ne reste que de l’énergie, pour que l’Homme ne vive dans le mental que
de l’énergie. Et c’est ça le supramental. 

Tant que l’Homme se nourrit de la forme, qu’elle soit émotive ou mentale, il se nourrit

866



d’une énergie qui augmente proportionnellement son “périsprit”, c’est-à-dire cette
enveloppe d’énergie autour de son ego. Et même s’il est confortable dans cette énergie, un
jour, lorsqu’il sera mis face à face avec le Réel, cette énergie ou les formes qu’elle contient,
ne pourront plus lui donner un support parce que l’Homme n’a pas besoin de support,
l’Homme est l’expression de la vie, mais l’expression de sa vie est totalement conditionnée,
de sorte que l’Homme n’est pas dans la vie, il est dans l’existence qui est un miroitement,
qui est une réflexion de son ego sur cette couche-là.

Puis lorsque l’Homme va passer dans le nouveau cycle, dans cette phase nouvelle de
l’évolution, ça fait partie des Lois de la mutation, de la transmutation, des Lois de
l’échange, des Lois des plans, des Lois des mondes parallèles, des Lois d’interpénétration
des mondes, de détruire la forme. Regardez tous les Hommes dans le monde qui ont créé
quelque chose dans le monde, ils ont toujours détruit une forme antérieure !

Et c’est pour ça qu’ils ont amené quelque chose de neuf, et quelque chose de neuf, et
quelque chose de neuf, et il y a toujours une réaction contraire, il y a toujours un
mouvement réactionnaire, il y a toujours un mouvement conservateur, à un nouvel aspect.
Et lorsque l’Homme va rentrer dans la nouvelle phase de son évolution, lorsque l'Homme va
découvrir ce qu’est l’Intelligence, il va être obligé de voir à travers la forme.

Et les gens qui sont les plus susceptibles de souffrir de la destruction de la forme, sont les
Hommes spirituels parce que les Hommes spirituels se sont nourris de la forme pour les
amener, à cause de leur sensibilité, à un certain niveau de perception intérieure. Mais à un
certain moment, ils seront obligés de dépasser totalement la forme spirituelle pour rentrer
dans l’Intelligence, pour être dans l’Intelligence, parce que dans l’Intelligence, il n’y a pas
de forme ! 

L’Intelligence crée des formes, il y a des Intelligences dans le Cosmos qui créent des formes
pour Homme ; il y a des Intelligences dans le plan astral qui créent des formes pour
l’Homme ; il y a des Intelligences sur des plus hauts plans de l’astral qui créent des formes
pour l’Homme. Et l’Homme ne peut pas vivre éventuellement de formes créées par d’autres
Intelligences parce qu’automatiquement, il est soumis aux Lois de réflexion.

Et s’il est soumis aux Lois de réflexion, il ne peut jamais être totalement conscient de
l’énergie de l’Intelligence parce qu’elle est bloquée, elle est automatiquement bloquée, et
toutes les formes, et les plus hautes formes dans le monde spirituel, le concept de Dieu qui
est un concept humain, ce n’est pas parce qu’on détruit une forme que ça élimine la réalité
de ce que la forme essaie d’indiquer. Il y a une différence. 

Mais quand on détruit une forme, on détruit l’émotion qui est dans la forme qui empêche
l’Intelligence de comprendre ce qu’indique la forme, ce qu’elle a indiqué, la forme,
spirituellement ou émotivement pendant la Tradition.

C’est pour ça que la Tradition, bien qu’elle fut nécessaire pour l’Humanité, bien qu’elle fut
implantée sur la Terre pour l’Humanité, pour l’évolution de l’Humanité, elle était implantée
parce que l’Homme n’était pas capable d’être lui-même dans sa propre Intelligence ! Si
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l'Homme avait été capable d’être dans sa propre Intelligence ou dans l’Intelligence, il n’y
aurait pas eu besoin de philosophie, de religion, de ci ou de ça parce qu’il aurait été
automatiquement dans la science de l’Esprit. 

Mais comme l’Homme n’était pas suffisamment avancé, il y a des Hommes qui ont servi
pour canaliser cette information et pour donner à l’Homme un aspect, un miroitement
quelconque d’une réalité qui dépasse la forme. Et ce que l’on a connu au cours de la
Tradition, religieuse, philosophique, spirituelle, occulte, ésotérique, fait partie de ça, et un
jour l’Homme devra être capable d’être totalement libre de toutes ces formes et lorsqu’il
sera libre de ces formes, il sera dans l’énergie de l’Intelligence, et automatiquement, il ne
sera plus prisonnier de l’impression existentielle de la connaissance, il n’aura plus besoin de
la connaissance, parce que la connaissance, c’est le piège de la forme ! 

La connaissance, ça change tout le temps, ça change de siècle en siècle, ça change, puis ça
change, puis ça change, puis ça change. Il y a de la connaissance qui fait soulever plus de
poussière émotive dans l’Homme, il y a de la connaissance qui fait soulever moins de
poussière émotive dans l’Homme. Et lorsque l’Homme sera dans l’Intelligence, il ne pourra
pas vivre de connaissance parce qu’il ne pourra pas penser.

Quand tu ne peux pas penser, tu ne vis pas de connaissance, tu n'en as pas besoin de
connaissance, tu n’es pas intéressé à la connaissance parce que tu n’as plus de curiosité.
Pourquoi tu n’as plus de curiosité ? Parce que tu n’as plus de réflexion dans ton mental.
C’est ça le supramental. Le supramental c’est vide, mais c’est plein d’énergie, mais c’est
vide de formes. Mais dans le mental humain, dans le mental inférieur de l'Homme, c’est
plein de formes !

Et c’est pour ça que les Hommes aujourd’hui à la fin du cycle font des indigestions, il y en a
qui font des indigestion au yoga, puis il y en a qui en font au raisin, il y en a qui en font en
méditation, il y en a qui en font à l’ésotérisme, il y en a qui font des indigestions à Richard
Glenn, il y en a qui font des indigestions à Bernard de Montréal, puis on fait des
indigestions à toutes les sauces. Pourquoi ? Parce qu’ils se nourrissent de formes ! 

Et c’est le problème terminal de l’Humanité, c’est le problème final de l’Humanité, et ce
problème-là est en train présentement dans l’Humanité de se résoudre chez un certain
nombre d'Hommes sur la planète qui sortent de la forme, qui rentrent dans l’énergie de
l’Intelligence et qui savent exactement où il s’en vont, qui comprennent exactement ce qui
se passe, qui savent exactement ce qui se passe selon leur degré d’évolution et qui font ce
qu’ils ont à faire. 

RG : Lorsque la personne entre en relation avec le supramental, vous nous avez parlé de
votre initiation solaire, on voit Saül sur le chemin de Damas qui est frappé par la Lumière,
pendant trois jours il est aveugle avant de reprendre la vraie vue, ça a l’air toujours assez
pénible ?

BdM : C’est pénible parce que ça crée un choc ; s’il y a des Hommes au cours de l’Histoire
qui ont servi dans le plan cosmique de l’évolution terrestre, Saül et toute la “gang”, bon,
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c’est évident que ces Hommes-là, quand ils ont été frappés par l’énergie, selon leur
tempérament, leur caractère, toute leur personne, ont subi des chocs ! Mais ces chocs-là les
ont amené à un taux vibratoire autre que le taux vibratoire qu’ils avaient, et c’est ce qui leur
a permis de faire ce qu’ils faisaient, ce qu’ils ont fait, c'est cette énergie-là !

Et tous les Hommes subissent ce choc de l’énergie d’une façon différente, mais c’est
toujours le même principe, c’est toujours le phénomène du choc. Vous savez, on parle
beaucoup de stress dans le monde moderne aujourd’hui, on parle du stress, mais on ne parle
jamais de choc ! 

Alors l’Humanité qui travaille a du stress, les gros jobs, les grosses affaires, il y en a qui
brassent de grosses affaires... Puis il y a des Hommes qui sont capables de prendre
énormément de stress, mais aussitôt qu’arrive le choc, ils tombent, c’est ce qui s’est produit
avec Onassis. Onassis, c’est un type qui brassait de grosses affaires, puis quand il a perdu
son fils, ça lui a donné un choc, ça lui a mis la batterie à terre... Alors les Hommes de
demain, ce n’est pas le stress qu’ils vont être obligés de contrôler, c’est le choc !

Et la vibration d’un stress puis la vibration d’un choc, c’est totalement différent : le stress
s’applique au corps émotionnel, le choc s’applique au corps mental. Alors, il y a des
personnes qui sont capables d’en prendre du stress, ils mouillent ça un petit peu avec de la
bière puis du scotch, de la Molson, mais quand ça tombe dans le mental, le choc, quand bien
même tu prendrais de la bière, du vin ou de la Molson, du scotch, ça ne change rien parce
qu’à ce moment-là, tu fais face à une autre réalité. 

Quand tu fais face à une réalité qui a été engendrée par ton expérience (s'adressant à Richard
Glenn) : tu en as une cette semaine là, quelque temps là... Bon, ça c’est un choc personnel.
Ça, ça t’ouvre un petit peu de lumière. Mais quand ça t’est imposé de l’extérieur par
d’autres Intelligences qui vivent dans des mondes parallèles, qui connaissent les Lois de la
matière et qui connaissent les Lois de tes émotions, tes pensées, patati et patata, et qui
t’imposent un choc vibratoire, à ce moment-là tu ne peux plus rationaliser ton expérience, tu
es obligé de la “prendre” comme ils te la présentent, et puis ils te la présentent comme ils
veulent !

Alors automatiquement, tu es soumis à un choc d’énergie qui convient à ta personne, et si tu
es capable de le prendre, ben, automatiquement il y a des changements vibratoires qui
s’opèrent en toi, et éventuellement tu rentres dans cette énergie-là, de sorte que ces êtres-là
qui sont dans l’invisible, ne sont plus pour toi des étrangers, mais deviennent des frères, et
les Hommes deviennent des étrangers. 

Alors, j’ai toujours été extrêmement, extrêmement doux dans mes propos vis-à-vis du
spirituel, vis-à-vis de la religion, vis-à-vis de ces formes, en public, parce qu’en public il y a
toutes sortes de gens qui viennent, et puis j’ai pas grand temps, je ne peux pas parler
longtemps, je ne peux pas faire de travail de précision en public. Quand je fais des
séminaires c’est différent. Quand je fais les séminaires, je ne suis pas doux. Quand je fais
des séminaires, c’est final ! 
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Tu vis trois jours avec moi et puis au bout de trois jours, tu comprends ce que je veux dire,
puis après ça, c’est fini, tu es obligé de changer de vibration. Pourquoi ? Parce que je ne te
donne pas une chance de la garder, la forme, ça fait que je vais te la péter, que ce soit
n’importe quelle forme, je vais te la péter ! 

Que tu me parles d’espace je vais te la péter, tu me parles de Lumière je vais te la péter, tu
me parles d’énergie, je vais te la péter, tu me parles de Dieu, je vais te la péter, tu me parles
du Christ, je vais te la péter, la Sainte Vierge, je vais te la péter, toute la “game” !
Pourquoi ? Parce que l’énergie détruit la forme ! (rires du public). Puis en la pétant, moi
j’apprends, et puis toi tu apprends, on apprend tous les deux, ça fait qu’on sort du séminaire
un peu plus intelligent qu’avant, puis après ça, le transfert d’énergie continue, puis continue,
puis on grandit, mais on est obligé à un certain moment de vivre l’énergie. 

Puis c’est là que c’est difficile parce qu’on est comme des matelas, on est bien “paddé”, ce
qui fait qu'elle ne passe pas, mais quand tu te fais bombarder par des rayons gamma, laisse
moi te dire que ça passe ! Ça fait que même si tu es bien “paddé”, tu es obligé de perdre tes
guenilles, et puis là, tu sors, tu es tout nu comme un ver, mais tu es resplendissant comme
un soleil ! C’est ça là ! 

RG : Il y a une chose, il y a des gens qui vont quand même vous dire : on a un corps
physique qui fonctionne selon certaines Lois, on a un corps mental qui fonctionne selon
certaines Lois, sans ça... Puifft... on se retrouve à l’Université grise de l’Est (HP), qu’on le
veuille ou pas, on est obligé d’en tenir compte de la forme...

BdM : Ben, oui, mais on en tient compte malgré nous autres, on en tient compte malgré
nous autres ! Le gars qui est à la Grande bâtisse (HP) au bout de l’île, c’est parce qu’il n’a
pas compris la forme lui, il est tellement bombardé par la forme qu’il y croit. Tu sais, quand
je dis que c’est dangereux de croire, c’est ça que je veux dire. 

S'il y croit trop... Beaucoup de ces gens-là sont des gens extrêmement sensibles, ça fait que
tu comprends que quand tu es trop sensible là, puis tu as un corps physique, puis tu es
emmanché comme un Homme est emmanché... C’est pas ça que je veux dire... (rires du
public), puis là tu entres en contact avec des mondes parallèles, mais des mondes parallèles
qui sont de basses vibrations, qui ne font pas partie des mondes de l’Intelligence, mais qui
font partie des mondes de l’imagination, qui font partie des mondes – et puis ce sont des
mondes réels – qui font partie de mondes créés de toutes pièces, ton mental n’est pas
habitué à ça !

Puis si moindrement, émotivement tu es sensible, tu es bombardé par ça, et puis tu es
bombardé par ça, parce que quand ils commencent à t’accrocher, ils t’accrochent, puis ils ne
te lâchent plus, ça fait qu’éventuellement tu perds la Volonté, et éventuellement tu perds ton
Intelligence, éventuellement tu perds la raison, puis éventuellement, tu rentres à la Grande
bâtisse. 

Mais pour les Hommes en général, ce n’est pas le cas, les gens ne craquent pas tous, moi je
suis peut-être le plus grand fou qu’il y ait sur la planète Terre, mais là, je commence à en
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voir plusieurs, il y en a bien du monde de fou autour de moi, alors quand tu as trois fous,
quatre fous, cinq fous, dix fous ensemble, sais-tu que tu commences à te trouver intéressant
(rires du public) parce qu’à ce moment-là, ce que tu sais qui ne convenait pas avant, là ça
commence à convenir, puis ça commence à convenir !

Quand tu rencontres du monde, t'sé, un peu partout dans le monde, et puis qui commence à
comprendre puis à voir, puis être sur la même longueur d’onde que toi, en dehors de la
forme, sais-tu que tu ne te penses plus aussi fou que tu pensais que tu étais ! À ce moment-
là, il se développe une autre forme de folie, c’est la folie de l’Intelligence, puis la folie de
l’Intelligence, c’est “au boutte” ! Parce que la folie de l’Intelligence, c’est ceci : c’est que
l’Intelligence – je ne parle pas de l’intellect de l’Homme, je parle de l’énergie qui rentre
dans l’Homme – ça se “foute” de toutes les formes ! 

C’est pour ça que lorsque l’Homme commence à vivre en dehors de la forme, là il les
comprend les formes ! Là, il les connaît les formes, et là, il peut les respecter les formes, il
peut voir que c’était nécessaire que telle forme soit opérationnelle à tel siècle, il comprend
que c’était nécessaire qu’il y ait eu telle religion, telle philosophie, tel mouvement
ésotérique, telle chose, telle chose, telle chose parce qu’il comprend ce qui s’est passé, parce
que l’Intelligence lui explique au lieu d’être prisonnier de ce qui s’est passé. Puis être
prisonnier à un point où aujourd’hui des nations entières sont rendues fanatisées par la
forme, puis je ne dirai pas qui.

Alors l'Homme... D’ailleurs, le plus grand danger de l’Humanité aujourd’hui au vingtième
siècle, c’est que les Hommes sont en train de perdre leur individualité, c’est-à-dire leur
identité, c’est-à-dire leur capacité de savoir par eux-mêmes ! 

Si tu t’arrêtes une minute là, puis que tu réalises le danger qui ressort du fait qu’un Homme
n’est pas capable, n’a même pas le droit, mon cher, de penser par lui-même, d’avoir les
pensées qu’il veut, c’est “screené” (imposé) par tout le monde, c’est “screené” par le
gouvernement, c’est “screené” par les organisations, c’est “screené” par... Aussitôt que tu
parles en public, c’est “screené”, tu es toujours “screené”, c’est “screené” par ta belle-mère,
ton beau-père, le curé, tout le monde te “screen” !

Si tu t’en vas en Russie, ben, n'en parle pas du “screen”, tu comprends ? Ça, c’est le plus
grand danger de l’Homme aujourd’hui, les gens vont “payer pour” parce que les forces
planétaires sont tellement grandes, puis les forces astrales qui sont derrière ça sont tellement
fortes, que si l’Homme ne voit pas à travers la forme, l'Homme va automatiquement en
arriver à être totalement abruti et perdre contact avec l’Intelligence. Et s’il perd contact avec
l’Intelligence, c’est final ! Il faut qu’il “crève”, il faut qu’il meure, et il faut qu’il retourne
dans les cycles d’évolution, et d’évolution, et d’évolution !

Ce n’est pas un plaisir d’être dans l’Intelligence ! Les gens pensent que c’est le fun d’être
dans l’Intelligence. D’être dans la connaissance, c’est le fun, parce qu’on se parfume, on se
met de la poudre : “moi, j’étais au 13ème degré, et puis moi j’étais un Rose+Croix d’une
sorte, puis un Templier d’une sorte, puis toi, tu n'es pas dans mon organisation, tu es moins
bon que moi”, t'sé, on joue à qui est le plus philosophique, puis qui est le plus spirituel ! Les
gens vont réaliser un jour que tout ça, c’est de la grosse “merde” ! 
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Quand ils vont réaliser là, les grands spirituels, quand les maîtres vont réaliser qu’ils sont
eux-mêmes “pognés” (prisonniers) dans une forme, ils vont tomber le cul assis à terre
tellement raides que ces Hommes-là vont automatiquement servir de canal nouveau pour
l’évolution de l’Humanité, parce que les maîtres ne sont pas arrivés à ce point là encore ! 

Il y a des maîtres encore, quand tu leur parles là, tu la sens la petite vibration de supériorité
spirituelle, cosmique, universelle, toute la patente là, il y a un échafaudage, ça se sent !
Peut-être pas tout le monde sent, mais moi, je suis un maudit nez, moi je le sens !

Automatiquement, ces Hommes-là seront obligés éventuellement de vivre la destruction du
“périsprit” au niveau de l’ego pour que l’Intelligence cosmique descende dans l’Homme et
se répande sur la Terre d’une façon universelle, pour que tout le monde soit de la même
qualité d’énergie, pas nécessairement que tout le monde ait la même facilité de réception, il
y a des radios qui peuvent recevoir mieux que d’autres radios, mais elles reçoivent toutes le
même son.

Et c’est ça qui doit se passer, l’Humanité doit être éventuellement universalisée dans
l’Intelligence, puis elle ne sera pas universalisée dans l’Intelligence tant que les Hommes ne
seront pas individuellement dans leur Intelligence objective. D’ici à ce temps-là, il y aura
des conflits, puis il y aura des tensions, puis il y aura : “moi je suis plus fin que toi, puis toi
tu es moins fin que moi, moi je suis plus spirituel que toi parce que moi, ça fait dix ans que
je fais ça, toi ça fait rien que deux semaines” ! 

Et puis aujourd’hui, l’odeur de “merde” dans le monde spirituel est tellement écrasante pour
des gens qui ont un nez comme moi, que c’est mieux que les gens qui sont dans le monde
spirituel, puis qui sont dans toutes ces formes-là – qui ont été essentielles à l’Humanité –
c’est mieux que ces gens-là ne me rencontrent pas parce que s’ils me rencontrent, c’est final,
ça va être le tonnerre ! Parce que je ne suis pas capable de compromettre, je ne suis pas
capable de faire de compromis, puis je ne peux pas l’arrêter cette énergie-là, moi.

Ça fait que s’il y en a qui veulent me rencontrer dans le monde, organisez-vous pour venir
me voir, mais organisez-vous pour venir voir ce que j’ai à dire, pas venir voir ce que je
pourrais dire, parce que si vous venez voir pour ce que je pourrais dire, je vais vous mettre
la batterie à terre, parce que c’est mon job ! 

Mon job dans le monde, sur la planète Terre, c’est de mettre la batterie à terre de tous ceux
qui ont des batteries un petit peu trop chargées. Parce que les Hommes doivent en arriver...
Et puis c’est pas pour rien que je parle comme ça, je parle comme ça pour une très bonne
raison, puis je la comprends la raison, puis elle a raison, puis quand bien même tu
m’arrêterais, ça ne va rien changer !

Mais le point est, c’est que les Hommes doivent être éventuellement respectés dans leur
autonomie, dans leur individualité, et respectés pour ce qu’ils sentent, même s’ils n'en
sentent rien qu’un petit peu. Le gars qui sent un petit peu, il doit être respecté pour ce qu’il
sent ; le gars qui ressent un petit peu plus, c’est la même chose. Mais tous les Hommes
passeront par le même trou, t'sé, le trou dans le cul du chameau, il seront obligés de passer
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par le même trou, et puis ça, c’est le trou de la conscientisation vers le supramental. 

Aurobindo en a parlé du supramental, il avait entièrement raison, il en a parlé d’une façon
philosophique. Aujourd’hui, la conscience supramentale doit être et sera expliquée dans le
cadre de la psychologie de l’Intelligence universelle, puis ceux qui vont vivre la conscience
supramentale sont prêts pour la vivre, ça fait qu’il n’y a pas d’effort à faire, mais les
Hommes doivent réaliser que ce qui bloque l’Humanité aujourd’hui, c’est l’orgueil du
mental inférieur, c’est puant l’orgueil ! 

Puis laisse-moi te dire, qu’il y a des gars qui sont dans la mafia, qui n’ont pas l’orgueil de
certaines personnes qui sont dans des hautes sphères spirituelles. On pense que l’orgueil,
c’est rien que dans les cercles académiques à l’université de Montréal ; quand tu es dans
l’université, quand tu es dans le rationalisme, c’est normal quasiment que tu aies de
l’orgueil, mais quand tu es rendu dans les sphères spirituelles là, et puis que tu manges du
“bon Dieu”, puis tu te nourris de la Ste Vierge, ben, automatiquement il s’en dégage de
l’orgueil ! 

C’est cet orgueil-là qui va bloquer des gens parce que les formes sont rendues tellement
fortes... T'sé, quand quelqu’un se fait dire : “c’est le Christ qui parle”, puis qu’il dit à une
autre personne : “écoute, c’est le Christ qui me parle, c’est le Christ qui me dit quelque
chose, c’est le gros boss”, puis après ça, ils réalisent ou ils se font expliquer que ce n’est pas
le Christ qui leur parle, c’est une forme dans l’astral qui se sert de la forme du Christ pour
les spiritualiser, ils frappent un maudit nœud !

On a des maudites illusions, je ne dis pas de mal, hein, mais c’est bon... On a des illusions
extraordinaires ! C’est incroyable ! Et les formes, Richard, les formes font partie de ce que
l’Homme comprendra un jour, moi j’appelle ça le monde “foralien”, c’est une autre forme !
L’Univers est divisé en régions, comme la Terre est divisée en régions, l’Univers est divisé
en régions, et chaque plan de l’Homme – le plan physique, le plan émotionnel, le plan vital,
le plan mental – coïncide avec des régions.

Et il y a une région que j’appelle, simplement pour la raison d’en parler, le monde
“foralien”, c'est dans ce monde-là où il y a des Intelligences qui s’occupent de fabriquer des
pensées-formes pour l’Homme, pour l’amener lui, à perdre contact avec l’Intelligence pure. 

Alors tous les fous, ceux qui craquent là, qui s’en vont à la Grande bâtisse là, sont en
contact avec ce monde-là, puis ils ne le savent pas :  “ah, j’ai une voix qui me parle”... Ce
n'est pas parce qu’il y a une voix qui te parle ou que tu entends quelqu’un qui te parle dans
ta tête que c’est la fin du monde !

Quand quelqu’un te parle dans ta tête, il faut que toi, quand tu me parles, ou moi quand je te
parle, quand tu parles, quand les gens se parlent ensemble, ils se “checkent” ! Non, nous
autres, aussitôt qu’il y a quelqu’un qui nous parle dans la tête, aussitôt qu’on tombe en
contact avec des plans paranormaux là, là on tombe sur le cul ! On est mesmérisé, on est
hypnotisé, là c’est le Christ qui te parle, c’est la sainte Vierge, c’est l’autre “guidoune”, ou
n’importe quoi ! (rires du public).
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Il y a toutes sortes d’affaires, on n’est pas capable de réaliser que c’est peut-être un jeu – à
cause de notre sensibilité – un jeu qui nous est totalement inconnu, qui fait partie du jeu de
l’Esprit. L’Homme ne peut plus se permettre d’être soumis aux Lois du jeu de l’Esprit. 

L'Homme un jour doit être dans l’Intelligence, puis quand il va être dans l’Intelligence,
laisse-moi te dire qu’il va “payer le prix pour” parce que tu en payes un prix pour rentrer
dans l’Intelligence. 

Ça peut flatter tes reins d’être spirituel, puis d’être dans l’astral, puis en contact astral, puis
des maîtres spirituels, puis il y a du monde qui t’aide là. Ça, c’est une chose, puis c’est bon,
ça fait tout partie de l’évolution cette affaire-là, ce n’est pas ça que je veux dire, mais un
jour l’Homme doit être capable de lui-même savoir si, ce qu’il reçoit fait partie de
l’Intelligence, ou si ça fait partie du mensonge cosmique. 

Et le mensonge cosmique, c’est une Loi cosmique qui est imposée, mon cher, par
l’Intelligence, pour empêcher les êtres qui sont dans le monde de la mort d’en savoir trop, et
automatiquement pour empêcher les Hommes qui sont sur le plan matériel d’en savoir trop.
Pourquoi ? Pour protéger les Esprits des Hommes et pour forcer les êtres dans le monde de
la mort, à retourner dans la matière ! (Coupure enregistrement)... 

(…) Moi j’ai l’intention de faire des émissions avec toi, on va faire des émissions parce que
je veux être tout seul avec toi, on va faire ça... On va parler ! Et puis tu ne me parleras pas,
je vais te parler pendant cinq heures de temps, je vais aller au bout de ce que j’ai à dire, puis
après ça, je ferai un autre sujet, puis un autre sujet, puis un autre sujet.

Dans ces émissions-là, je vais le vider mon sac. Plus je vais le vider, plus il va être plein,
puis plus il va être plein, plus ça va faire réaliser au monde qu’on a été pendant des siècles
de temps dans une courbe qu’on appelle l’involution, puis là qu’on en sort. Puis quand les
gens vont commencer à réaliser ça, les gens vont commencer petit à petit à rentrer dans
l’énergie de leur Intelligence parce que ce que les gens vont comprendre par eux-mêmes, ça
ne sera pas facile... Quand je te dis que moi, quand je parle, chaque fois que je te parle,
chaque fois que je parle, j’apprends des choses ! 

Puis les Hommes doivent un jour réaliser que quand on est dans l’Intelligence, on apprend !
Ce n’est pas de la connaissance, de l’Intelligence, on apprend puis l’autre apprend, ça fait
que les deux Hommes apprennent, même s'il y en a un qui est un canal, on apprend tous les
deux ensemble, puis laisse-moi te dire que l'Homme n’a pas commencé encore à apprendre,
on ne sait absolument rien ! 

On ne sait pas qu'est-ce que c’est de l’énergie, on ne sait pas qu'est-ce que c’est l’atome, on
ne sait pas qu'est-ce que c’est le Soleil, Mars, Mercure, on ne sait rien ! On ne sait pas
qu'est-ce que c'est de l’espace, on ne sait pas qu'est-ce que c’est du magnétisme, on ne sait
pas qu'est-ce que c’est l’antigravité, on ne sait pas qu'est-ce que c’est les trous noirs, on ne
sait pas qu'est-ce que c’est le Christ, on ne sait pas qu'est-ce que c’est Melchisédech, on ne
sait pas qu'est-ce que c’est les corps (??). On ne sait rien ! 
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Pourquoi on ne sait rien ? Parce qu’on pense ! Quand on va arrêter de penser on va
commencer à savoir, puis c’est sans fin, mon cher, c’est sans fin ! Et puis c’est ça la
nouvelle évolution, tes “chums” là, comment tu les appelles là ? Les travailleurs sociaux du
futur ?... Les artisans du futur (rires du public), c’est pour ça qu'on est à la plus grande
période de l’évolution, on est dans le temps le plus extraordinaire de l’Homme, et on ne peut
pas le réaliser par d’autres, on peut simplement le réaliser par soi-même.

Et la condition de ceci, c’est que chaque Homme qui sent un petit peu – parce que tous les
Hommes sont dans l’Intelligence cosmique, seulement elle passe mal, elle passe “croche” –
mais les Hommes qui sentent un petit peu quelque chose, doivent réaliser une fois pour
toutes, que ce qu’ils sentent, même si c’est pas un petit peu comme tout le monde, même si
ça ne fait pas plaisir à la belle mère, c’est quelque chose d’important, puis de suivre le fil,
puis c’est ce fil-là qui va les amener éventuellement à leur énergie.

Puis c’est ça qui va les amener à la destruction des formes, l’Homme ne peut plus se laisser
imposer de l’extérieur, d’ailleurs ça a été la qualité même de l’involution, la qualité de
l’involution, la puissance de l’involution, la valeur de l’involution, ça a été qu'on a tracé
pour l’Homme, un terrain, on a tracé pour l’Homme ! Pourquoi ? Parce que l’Homme n'était
pas assez intelligent, l'Homme n’était pas assez évolué.

Alors c’était très bon ce qu'on a fait, mais maintenant qu'on est arrivé au bout de la route,
t'sé, les gens disent : “toutes les voies mènent à Rome”... Ça, c’est vrai, toutes les voies
mènent à Rome, que tu manges du raisin, que tu fasses de la macrobiotique, que tu sois un
“Hare Krishna”, n’importe quoi ! 

Toutes mènent à Rome, mais rendu à Rome, il y a un autre chemin... Personne ne le savait,
tout le monde s’imagine qu’ils s’en vont à Rome ! Mais ce n’est pas à Rome qu’ils s’en
vont, ils s’en vont, puis rendus à Rome là, c’est là qu’ils... C'est rien qu'à Rome, tu ne le sais
pas qu’il y a un chemin, toi tu étais sur une voie là, toi tu penses que tu t’en vas en hauteur,
tu comprends ! Rendu à Rome là, tu t’aperçois qu’il y a un autre chemin, puis on ne le sait
pas qu’il y a un autre chemin, on le découvre rien que dans le contact entre l’énergie puis
soi-même. 

C’est pour ça que la conscientisation de l’Homme sur la Terre, c’est un  phénomène
individuel, personnel, et chacun le vit selon son degré d’évolution. Quand bien même tu te
casserais la tête, puis tu te parlerais, puis tu foncerais, ça ne change rien, il y a un temps
pour chaque chose, et chaque Homme doit le vivre dans son temps, mais on est arrivé à un
point où, au moins, AU MOINS, à la fin du vingtième siècle, on devient un petit peu plus
capable de détruire les formes qu’on ne le pouvait avant. 

RG : Est-ce qu’il n’y a pas le danger, Bernard, lorsqu’on vous écoute parler, qu’il ne faut
pas penser, que des gens s’imaginent qu'on est déjà rendu à cette époque où on ne doit pas
penser, et puis que devant ça, on attend l’inspiration pour nous dire quoi faire ; le gars, il
est pogné sur le bien-être social, mais il ne fait plus rien parce qu’il attend qu’il y ait un
message... 

BdM : Oui, très grand danger, moi quand je parle, je parle pour vingt ans d’avance, je ne
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parle pas pour demain matin, je parle dans dix ans, quinze ans, vingt ans, dans le temps, je
ne parle jamais pour tout de suite, puis les gens ne doivent même pas écouter ce que je dis,
ils ne doivent même pas s’en occuper de ce que je dis, c’est dit, “anyway”. 

Parce que si les gens commencent à penser ce que je dis : “il ne faut pas penser, faut pas ci,
faut pas ça”... Là, les gens, tu sais ce qu’ils font ? Ils tombent encore dans les formes ! Ils
en créent d’autres, ils créent des attitudes... Tu sais, le gars, il lâche sa femme, il lâche son
job, il lâche sa religion, puis il lâche le yogourt, puis il lâche, il ne faut pas rien lâcher !
Parce que ce qu’on fait, ça fait partie de notre vibration !

Lorsque l’énergie rentre, puis qu’elle change nos corps, puis elle change nos corps, ben là,
tu lâches telle chose, tu lâches telle chose, mais c’est normal ! Tu perds lentement la
mémoire, puis c’est normal ! Tu ne peux plus penser comme avant, c’est normal ! Mais déjà
l’Intelligence te dirigeait dans ton évolution, les gens pensent qu’il faut faire des choses, il
ne faut rien faire ! 

Tu fais des choses quand tu fonctionnes inconsciemment, quand tu fonctionnes en relation
avec ton ego, mais quand tu fonctionnes avec ces forces-là, tu ne peux rien faire ! Et c'est
ces forces-là qui te moulent, qui te moulent, puis qui te moulent, puis qui te font de plus en
plus vibrer à un taux supérieur. Puis éventuellement, si tu as mangé des raisins pendant
quinze ans, ben là, tu arrêtes parce que tu n’en as plus besoin, tu n'as plus la vibration !

Dans ce temps-là, c’était bon que tu manges des raisins, là tu n’as plus la vibration, ça fait
que tu arrêtes, mais si tu dis à un gars : “ben, mange pas de raisin là, c’est pas bon”, là, tu
es en train de former une religion, si tu dis à un gars là : “la méditation transcendantale là,
c’est assez”, tu formes une autre religion parce que tu domines un esprit, tu lui dis comment
faire ! 

Tu n’as pas à dire quoi faire à personne ! C’est à Homme de découvrir par lui-même ce qu’il
a à faire, et tout ce qu’il a fait avant, le raisin puis le yogourt, ben, ça lui a servi, puis c’était
bon, ça faisait partie de son tempérament naturel, ça faisait partie de son évolution, de son
expérience, ça faisait partie des formes qui conviennent à son tempérament, à son caractère,
puis un jour, si ça fait partie de sa vie, les formes vont lui être pétées, “one way or the
other” ! (D’une façon ou d’une autre). 

RG : Oui, mais il y a des gens qui vont se nourrir de chips assez longtemps avant de
découvrir que les chips ne donnent pas la nutrition équilibrée dans l’être humain, il y en a
qui vont même essayer la drogue pour pouvoir essayer quelque chose parce que ça rentre
dans leur goût, dans leur besoin...

 BdM : Ça fait toujours partie de leur expérience, que tu manges des chips ou que tu fumes
de la drogue, ça fait toujours partie de l’expérience. Tout fait partie de notre expérience tant
qu’on est prisonnier de l’énergie de l’âme, tant qu’on est prisonnier dans notre mémoire.
C’est pour ça que quand on est inconscient, on vit d’expériences. Quand on est conscient, on
ne vit pas d’expériences ! 

L’Homme supramental ne vivra pas d’expériences parce qu’il n’aura rien à apprendre ! Il
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saura ! 

RG : Ouais, mais on n’est pas rendu là... 

BdM : Ben, oui, mais je te parle pour demain ! Je ne te parle pas pour tout de suite. 

RG : Alors, comment faire pour savoir quoi faire, maintenant ?

BdM : Continue à manger des chips ! (rires du public).

RG : Mais non, c’est justement ça... C’est que la science aujourd’hui, objective, qui a
vérifié les choses, sait que dans les chips il n’y a pas les éléments nutritifs pour aider à... 

BdM : Si tu entends parler un scientiste qui te dit que les chips, ce n’est pas bon, puis que
ça te crée un petit choc en dedans, ça va détruire cette forme-là, ça fait que tu vas aller à
d’autres choses, tu vas changer une affaire pour une affaire. Si tu mangeais de la gomme, tu
vas fumer. Si tu fumais, tu vas manger de la gomme. Mais il faut changer parce que
l’énergie, il faut qu’elle se balance, puis elle se balance, puis elle se balance, ça fait partie de
nos vibrations, ça fait partie de nos corps ! Il y a des gens qui... Bon, je vais donner un
exemple... Non, je n'en donnerai pas, on continue (rires du public)

RG : Non, mais c’est parce que les gens ne savent pas quoi faire... 

BdM : Ben, les gens ne savent pas quoi faire, je comprends que les gens ne savent pas quoi
faire, puis c’est normal qu’ils ne savent pas quoi faire, puis ça, ça fait partie de
l’inconscience de l’Homme de ne pas savoir quoi faire. Quand ils sauront quoi faire, ben, ils
sauront quoi faire ! En attendant, bon, ils cherchent quoi faire... (rires du public). Puis c’est
ça la vie du monde, ils cherchent quoi faire ! 

RG : Donc ils font des religions, ils font des Lois... 

BdM : Ils font n’importe quoi ! C’est ça, et puis ça fait partie de leur expérience, et puis
c’est pas de nos affaires, puis ça fait partie de leurs affaires, c’est pas nos affaires. 

RG : Ça les protège... 

BdM : Ça fait partie de leur expérience, ça les protège, puis si ces gens-là doivent être
amenés un jour à un plus haut niveau de vibration ou à une mutation, ils vont le vivre quand
bien même ils ne le voudraient pas, ils vont le vivre pareil. 

RG: Mais le plus haut niveau de vibration est proportionnel aussi au fonctionnement des
neurones, donc ce n’est pas tout le monde qui est prêt à ça ?

BdM : Ceux qui sont prêts ! C’est une affaire d’évolution ça, il y a des gens qui sont prêts
depuis très longtemps à ça, puis ils ne vont pas faire de travail, puis il y en a d’autres qui
vont passer dans deux-cents ans, puis il y en a d’autres dans cinq-cents ans, mais ils vont
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passer “anyway”. Parce que l’Homme, il faut qu’il transmute ! Il faut que l’Homme
fusionne avec l’énergie un jour, ça fait partie de l’évolution, il faut qu’il fusionne, pas le
choix !

Seulement le problème, c’est qu’aujourd’hui, les gens veulent tellement fusionner qu’ils
défusionnent (rires du public.) Tout le monde veut fusionner, puis tout le monde veut... Les
gens, au lieu de s’occuper de leurs petites affaires... Mais ça, c’est normal, ça fait encore
partie d’un cercle vicieux ; il y a beaucoup d’informations aujourd’hui dans le monde qui
ouvrent l’Esprit de l’Homme, c’est-à-dire que c’est aux Hommes de regarder, qu’ils
regardent puis qu’ils regardent, seulement que ça fait partie de leur expérience.

Mais il faut que les Hommes en arrivent à pouvoir fonctionner par eux-mêmes, pouvoir
fonctionner par eux-mêmes, pas toujours se douter intérieurement, parce qu’ils perdent leur
Intelligence. Quand tu doutes, tu perds ton Intelligence, puis là, tu vas dire que tu ne peux
pas t’empêcher de douter, je le sais ! Tu ne peux pas t’empêcher de douter, mais si tu
commences à ne pas douter, ben, un jour tu ne douteras plus ! Mais les gens doutent parce
que les gens sont contaminés par des formes qui sont totalement polarisées. 

RG : Actuellement, ceux qui sentent intérieurement ce qu’ils doivent faire, sont victimes des
autres qui leur imposent quoi faire ? 

BdM : Ceux qui sentent ce qu’ils doivent faire, souvent sentent ce qu’ils doivent faire pour
une certaine période de temps, et automatiquement, ils se servent du matériel qui est autour.
Alors ça fait partie de leur expérience, puis c’est bon qu’ils le fassent. Il y a des gens qui
vont dire : “bon, ben, fais attention là, tu ne devrais pas faire ça là”. Bon, ben, c’est à eux
autres de voir si ça a du bon sens ce que l’autre personne dit. 

Les gens devraient s’ouvrir au monde, mais ne pas se nourrir du monde, tu sais il y a une
différence entre les deux. Tu peux t’ouvrir au monde, il y a du monde dans le monde qui
sent, qui sont en dehors de ton expérience. Ça fait que toi ici, dans ton expérience là, tu es
bien “pogné” à manger du raisin, mais il y en a un autre qui va arriver lui, disons qu’il fait
de la méditation. Ben, il va dire : “pourquoi tu viens pas faire de la méditation au lieu de
manger du raisin”... Puis toi : “lâche moi sur le raisin”, puis c’est du raisin, puis c’est du
raisin, puis c’est du raisin, là tu deviens raisin ! 

Mais si tu regardes, peut-être le gars qui fait de la méditation il a quelque chose, puis peut-
être l’autre gars qui fait quelque chose, il a quelque chose, ça fait que petit à petit,
éventuellement, tu vas épurer toutes les formes. Tu vas avoir vu ça, tu vas avoir vu ça, tout
ça, puis éventuellement là, avec la faiblesse des formes parce que toutes les formes ont des
faiblesses, des failles, puis éventuellement, après un certain nombre d’années d’expériences,
ben, tu t’aperçois que tout est en toi, que ça, ça a servi pour t’emmener à reconnaître que
tout est en toi, 

Puis là, quand tu commences à partir de toi-même, là tu commences à lentement rentrer
dans l’Intelligence, puis avec d’autres informations qui nous sont données, parce que le
Cosmos est toujours à temps, alors il y a de l’information sur la Terre aujourd’hui qui est
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donnée à l’Homme pour lui faire réaliser le passage d’un plan à un autre, pour lui faire
réaliser les Lois des formes, pour lui faire réaliser comment ça fonctionne l’Esprit, comment
ça fonctionne la pensée, patati patata !

Alors quand tu es rendu à ce point-là, que tu as fait toutes les autres épreuves, tu arrives à
cette épreuve finale là, où on t’indique comment ça marche la machine de l’Esprit puis le
jeu de l’Esprit, puis les Lois du mensonge cosmique, puis les Lois de l’évolution de
l’Homme, puis l’ego, patati et patata ! 

Là, à ce moment-là, ben, tu commences à comprendre, puis la première chose que tu sais,
c’est que les formes, tu les laisses tomber, puis tu es bien, tu commences à respirer, puis tu
commences à rentrer dans ton individualité, mais chaque personne a son expérience
personnelle. 

RG : Dans l'être humain, c'est les trois forces d’énergie qui se manifestent, que ce soit
l’Intelligence, l’Amour et la Volonté, si on pousse sur quelque chose pour le faire évoluer
rien que par un des éléments, si je pousse moi sur un livre là, à un moment donné, le livre
commence à tourner sur lui-même puis il tourne sur lui-même aussi, et puis c’est ce qu'on
reproche à Bernard, c’est d’être un peu trop mental, un peu trop intelligent, mais pas
assez... 

BdM : Je ne suis pas intelligent moi ! 

RG : Pas assez d’amour ? 

BdM : Non, non ! Je ne suis pas intelligent ! Je suis dans l’Intelligence, il y a une
différence. Moi je ne suis pas intelligent, je suis un homme très simple d’esprit, seulement je
suis dans l’énergie de l’Intelligence, il y a une différence ! 

Si j’étais intelligent, je ne pourrai pas parler de même, c’est parce que je suis dans l’énergie
de l’Intelligence que je peux parler comme ça. Quand j’étais à l’université, j’étais
intelligent, mais là, je ne suis plus intelligent. Comprends-tu ce que je veux dire ? C’est pour
ça que je dis que l’Intelligence, ce n’est pas de l’Intelligence. L’Intelligence, c’est de
l’énergie, et quand elle se canalise cette énergie-là, elle se manifeste. 

RG : Mais pour que l’être humain évolue à l’avenir, et puis lorsqu’il sera en fusion avec
l’Intelligence, il faudrait peut-être aussi penser qu’il doit être en fusion avec l’Amour, être
en fusion avec la Volonté, puisque ces trois énergies agissent en lui ? 

BdM : Quand l’être humain sera en fusion, il sera en fusion, en relation avec l’Intelligence,
l’Amour et la Volonté. 

RG : Les trois ?

BdM : Les trois, parce que je t’ai dit que là où il y a Intelligence, il y a Volonté, là où il y a
Volonté, il y a Intelligence, là où il y a Amour... C’est ça la Trinité que personne comprend,
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la Trinité symbolique, c’est ça. L’Amour, l’Intelligence et la Volonté. Seulement, ce que les
gens n’ont pas compris de la Trinité, c’est que sur le plan matériel, l’Homme ne peut se
servir que de l’Intelligence et de la Volonté pour accéder à l’Amour dans l’éther.

C’est dans l’éther que l’Homme connaîtra l’Amour, pas sur le plan matériel ! Ce que
l’Homme connaît de l’Amour sur le plan matériel, c’est de l’amour spirituel, c’est du
sentiment, ça fait partie de tout ça, ça ne fait pas partie de l’Intelligence ! C’est dans l’éther
que l’Homme comprendra qu'est-ce que c’est l’Amour. Alors l’Homme sur la Terre
aujourd’hui, il lui est donné deux Principes actifs : La Volonté et l’Intelligence auxquels il a
accès cosmiquement.

Et lorsqu’il a accès à cette Intelligence et à cette Volonté, il détruit les formes, alors la
fonction de l’Intelligence et de la Volonté sur le plan matériel, c’est de détruire les formes
pour pouvoir libérer l’Esprit, pour pouvoir entrer dans l’éther et savoir qu'est-ce que c’est
l’Amour, et travailler avec cette énergie-là. Mais si l’Homme est “pogné” dans l’amour
spirituel, il va se vider parce que les ego, c’est tous des vampires, alors automatiquement, il
va se vider, il va diminuer son Intelligence puis il va perdre sa Volonté.

RG : Une autre question que l’on pourrait se poser, ça a l’air compliqué tout ça-là, alors
toi puis moi là, on pourrait peut-être jouer aux cartes à la place, puis ce serait peut-être
moins le trou, alors je me demande pourquoi on est obligé de... t’es obligé, veut, veut pas,
on n'est pas libre tu sais... 

BdM : On n’est pas obligé. 

RG : Ben, t’es là...

BdM : Bon, et ben, je peux m’en aller ! 

RG : C’est ça !  Il peut revenir, j’espère ! 

BdM : Et si je ne veux pas revenir ? C’est pas l’affaire de revenir ! Pourquoi est-ce que je
vais revenir, hein ? Toi tu parles et bluffes avec l’Intelligence, tu ne peux pas bluffer avec
l’Intelligence ! Tu peux bluffer avec l’intellect, tu peux bluffer avec l’ego, tu peux bluffer
avec l’âme ! Mais tu ne peux pas bluffer avec l’Intelligence, parce que l’Intelligence
fusionne là ! Je n’ai pas besoin de parler avec toi, je peux parler avec les autres... 

RG : Mais là, Bernard, j’en connais un qui est pris dans une forme, c’est en haut à la régie
là parce que pour la cassette, il faut qu’on ait un micro pour t’entendre... 

BdM : Le principe est toujours le même ! Le principe d’énergie... Quand les Hommes
comprendront ça, ils ne pourront pas être prisonniers de la forme. C’est là que l’énergie
passe ! Je ne peux pas retourner là, parce que si je retourne là, je ne pourrais pas entendre
l’évolution de la salle, comprends-tu ? J’entends l’évolution de la salle parce que j’empêche
de continuer dans le mouvement de l’énergie.

880



Le mouvement de l’énergie, c’est de continuer de “sacrer” le camp, c’est pas de retourner
là ! Et puis il y a bien du monde qui ne comprend pas, il y a bien du monde qui pense que je
suis fâché, mais je ne suis pas fâché, je ne peux pas être fâché, mais je peux être fâché, mais
je peux ne pas être fâché ! (rires du public et applaudissements). 

RG : Mais là, Bernard, si j’allais jusqu’au bout-là... 

BdM : Oui.

RG : Je prendrais quelqu’un à témoin ici... C’est très clair, c’est que j’ai dit à Marc
Laperle : “il reste seulement une chose à Bernard, ça va être de quitter la scène à un
moment donné” ! Ben, il l’a fait, il a répondu au scénario, c’était écrit dans le destin puis
on pourrait demander à Marc Laperle de venir, puis dire si je lui ai pas dit, qu’après avoir
entendu Bernard pleurer, après avoir vu Bernard rire, après avoir vu Bernard en silence,
après avoir vu Bernard crier, il ne reste rien qu’une bonne fois se lever puis s’en aller...
Marc Laperle, je ne sais pas s’il est dans le coin, mais il pourrait confirmer, c’est
exactement le scénario qui était prévu, c’était écrit, alors pour détruire une forme, on
utilise la forme du scénario qui était : on est tous des marionnettes, hein ? 

BdM : On est marionnette tant qu’on est prisonnier de la forme ! 

RG : Bernard, il joue un rôle dans la forme de détruire les formes. Maudit ! Parfait !
Monsieur va apporter le micro. 

BdM : On continue ! 

RG : Non mais... C’est ça la forme de Bernard, c’est de détruire les formes, c’est une
forme. 

BdM : Il faut toujours être libre de la forme, parce que quand on est libre de la forme, on est
automatiquement dans l’énergie de l’Intelligence ! L’Intelligence, ça n’appartient pas à
l’ego, c’est ça que les gens ne comprennent pas. L'Intelligence, c’est une énergie qui passe
dans l’ego et qui le fait agir créativement, c’est pour ça que l’Intelligence dit toujours :
“c’est pas de vos affaires, votre vie”. 

Nous autres, notre vie, c’est de nos affaires, parce qu’on est conditionné à la forme qui
donne à notre vie sa couleur. Notre vie, c’est pas de nos affaires, c’est quand l’Homme sera
dans l’éthérique que sa vie sera de ses affaires, mais tant que l’Homme est sur la planète, sa
vie, ce n’est pas de ses affaires, parce que l'Homme est contrôlé par des forces qui ne sont
pas sous son Intelligence, des forces qui font partie de son émotivité et de sa mentation
inférieure ! 

On ne pense même pas des pensées créatives ! On pense avec les pensées des autres, on
pense avec des pensées des autres qui sont sur le plan matériel, puis on pense avec des
pensées des autres qui sont morts ! On ne pense pas avec nos pensées, l’Homme n’a pas
besoin de penser pour savoir, il n’y a rien qu’à canaliser. L’eau, ça ne pense pas dans le
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robinet, ben, elle coule pareil !

Et l’Homme doit en arriver un jour à comprendre ça, et puis c'est dur de comprendre ça,
c’est pour ça qu’on est obligé de faire un travail, comme on fait moi puis Glenn, mais ça, ce
n’est pas un travail qui est acté, c’est un travail qu’on acte ! Puis les Hommes, un jour...
Parce que je parle toujours pour demain, je ne parle pas pour aujourd’hui parce que
l’évolution de l’Homme vers l’Intelligence, c’est une évolution graduelle, mais c’est une
évolution inévitable, et c’est une évolution qui éventuellement va amener l’Homme aux
confins de lui-même.

Et ça, c’est sa conscience universelle, et lorsque l’Homme va entrer aux confins de lui-
même, à la limite de son “lui-même”, à la limite de son petit moi, il va s’apercevoir qu’il y a
en lui deux êtres. 

Il y a un être inférieur qu'on appelle l’Homme de la cinquième race, et il y a un être
supérieur qu'on appelle l’Homme de la sixième race, et ces deux êtres-là doivent fusionner
pour créer une autre dimensionnalité à la corporation de l’Esprit dans l’Homme, qu’on
appelle l’Homme de la sixième race, le Surhomme, l'Homme qui est au-delà des forces
planétaires.

Autrement dit, l’Homme qui est au-delà des formes, de la Loi des formes, qui constitue son
êtreté existentielle, qui est faite d’émotivité et de pensées subjectives, pour rentrer dans une
autre dimensionnalité de lui-même, qui est la pensée cosmique universelle, totalement
détachée de l’ego, qui s’enregistre dans le mental de l’Homme et qui crée ce qu’elle veut
créer. C’est de ses affaires à elle de faire ce qu’elle veut faire, c’est pas des affaires de
l’Homme.

Alors l’Homme devient un canal. Alors dans ce temps-là, dans deux-cents ans, trois-cents
ans, cinquante ans, soixante-dix ans, quand l’Homme commencera à créer une civilisation,
il créera une civilisation qui sera en harmonie avec l’Intelligence cosmique, il n’ira pas
mettre un building là parce que les gars qui ont du pouvoir politique ou qui ont de l’argent
veulent qu’il soit là ! Ils le mettront là parce que c’est là qu’il faut qu’il soit le building ! 

Mais ça, ça va nécessiter automatiquement un changement dans la vie humaine, dans la vie
planétaire complètement, et puis c’est ça le choc de l’Apocalypse, puis quand ça va venir ça,
l’Homme, tous les Hommes, toutes les nations vont le vivre ce choc-là, alors l’Homme est
obligé petit à petit de commencer à reconnaître l’importance d’être dans son énergie. Et c'est
lorsque l’Homme entre dans son énergie qu’il commence à vivre de son énergie, il
commence à se dissocier des formes et il commence à rentrer dans l’Intelligence, il
commence à être Réel au lieu d’être factice, au lieu de fonctionner psychologiquement.

Tout le monde fonctionne psychologiquement, mais quand les Hommes fonctionnent
psychologiquement, leur façon de fonctionner n’est pas une façon qui est créative. Les gens
ont des complexes, pourquoi est-ce que les gens ont des complexes ? Les gens ont des
complexes parce que les gens comparent leur état intérieur à l’état normal, supposé normal
de la société.
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Ça fait que le gars, il est chez lui, là c’est moins pire aujourd’hui parce que ça commence à
être une mode, mais voilà vingt ans, le petit gars, il était chez lui, puis il se masturbait, tu
penses qu’il n’en avait pas des complexes parce qu’il se masturbait ? Parce que ce n’était
pas correct de se masturber, pourtant un singe dans la cage lui, il est bien en santé, puis il le
fait ! Mais on rationalise ! 

Tu comprends qu'avec toutes les formes spirituelles, toutes les formes religieuses, toute la
patente là qui est une autre forme de bataclan, automatiquement on a perdu contact avec
l’énergie qui, intelligemment, dirige nos actions, pour balancer nos corps, puis aujourd’hui
l’Homme est un petit peu plus avancé au niveau de la psychologie, c’est moins pire
qu’avant de se masturber ; je prends toujours les pires exemples parce que c’est les
meilleurs !

Et l'Homme doit un jour en arriver à vivre sa vie d’une façon intégrale, c’est-à-dire à ne pas
demander de questions à personne, mais il faut qu’il soit dans son Intelligence pour le faire,
parce que s’il n’est pas dans son Intelligence, il va être obligé de se servir de l’autre ; si tu te
mets pas un manteau, tu en mets un autre,  puis l’autre il est plein de trous, ça fait que tu es
obligé de rester de même. 

Alors la vie, la vie de la conscience supramentale que j’essaie d’expliquer au niveau de la
psychologie de l’Intelligence qui s’en vient dans le monde, dans tous les pays, ça va balayer
le monde entier, cette vie-là n’est pas une vie qui sera facile pour l’Homme parce que
l’Homme sera obligé de se dépouiller de ce dont il a été fait depuis des siècles ! Il va être
obligé ! Il n’a pas le choix ou il meurt. 

Parce qu’avec soi-même, avec de la psychologie ou avec les Hommes, ou avec la Tradition,
on peut rationaliser, on peut faire du jogging, mais quand l’Homme vit de l’Intelligence,
qu’il vit avec l’Intelligence, qu’il est intégré dans l’Intelligence, qu’il est prisonnier de cette
énergie-là, il ne peut plus faire de rationalisme, il est obligé de vivre la pénétration de cette
énergie-là dans son corps mental, émotionnel, vital et physique, et automatiquement il
devient libre, c’est ça la liberté, et il y a un prix à la liberté.

Et le prix de la liberté, ce n’est pas le prix que l’Homme pense payer, c’est un autre prix, et
l’Homme le découvre quand il le paie ce prix-là. Quand tu vas chez Eaton, tu as vu une
paire de bottines, c’est quand tu arrives au comptoir que tu sais combien elles coûtent ! Le
libre arbitre de l’Homme, ça fait partie de l’infusion dans le mental inférieur de l’Homme
pour l’amener au cours des siècles à devenir plus raisonnable, à avoir un système de
moralité plus bienfaisant, des mœurs plus louables pour permettre l’organisation et
l’évolution d’une civilisation.

Mais l’Homme qui vient ne pourra pas vivre de libre arbitre parce que le libre arbitre, c’est
la dernière des libertés qui aura été donnée à l’Homme, et l'Homme devra découvrir une
autre liberté, et c’est la liberté de la conscience universelle. Et cette liberté-là n’a pas de prix
personnel, c’est un prix qui est prépersonnel et tous les Hommes qui le vivront, seront
obligés de vivre la transmutation et ils seront obligés éventuellement de sortir de leur corps,
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non pas par le plan astral, mais par le plan éthérique. 

Alors, moi je vous parle comme ça parce que je vous aime bien, c’est bien le fun de vous
parler, mais dans le fond, ce que je vous dis c’est dans cinq ans, dix ans, quinze ans que
vous allez comprendre parce qu’on ne peut pas comprendre par l’intellect ce qui fait partie
de l’Intelligence. C’est dans le temps qu’on le comprend, puis on le comprend quand on est
syntonisé à cette énergie-là, c’est pour ça que je dis : “cassez-vous pas la tête et puis
essayez pas de chercher puis de comprendre, puis essayez pas de vous casser la tête,
continuez à boire du coke (coka) puis à aller chez Eaton”... (Applaudissements). 

RG : Alors, c’est à se demander si Bernard sera là au mois d’Avril... Tu seras là au mois
d’Avril ?... Fin.
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La Vie BdM-RG 35A et 35B (Mai 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

35A - LA VIE

Richard Glenn (RG) :  La vie, c'est quoi ? 

BdM : Il y a plusieurs sortes de vie, mais la façon la plus simple pour définir la vie, c'est de
l'exprimer en fonction de la fréquence de l'énergie, de l'exprimer en fonction de la vibration
de la matière, soit de la matière mentale, de la matière vitale, de la matière émotionnelle, de
la matière mentale, de la matière supramentale, ainsi de suite. Plus l’Homme évolue, plus
l’être évolue, plus il apprend à connaître ce qu’est la vie. 

RG : Pour l’évolution, est ce qu’il faut qu’il y ait de la vie ? Il n'y a pas d’évolution sans
vie ?

BdM : L’évolution est en dehors de la vie, la vie est un état de conscience parce que sur le
plan matériel, aussitôt qu’on parle de vie, on parle de conscience, mais dans le monde de
l’Intelligence, la vie n’existe pas telle que nous la connaissons. Dans le monde de
l’Intelligence, la vie n’est pas un état de conscience, elle est une coïncidence parfaite entre
l'énergie de l'Intelligence et les éthers inférieurs des mondes qui constituent les
Superunivers ou les Univers locaux. C'est cette coïncidence parfaite qui crée ce qu'on
appelle la vie. 

Mais aussitôt que l'Esprit de l'Homme s'exécute dans un corps matériel – c'est-à-dire dans
une matière qui est extrêmement dense – et qui doit être supporté par un système de
références qu'on appelle le système astral, la vie perd sa fonction réelle, c'est-à-dire que
l'Homme ne vit plus, il existe. 

Et l'existence ne fait pas partie de la vie, l'existence est une condition de réactions
chimiques, électromagnétiques, à certaines pulsions qui proviennent des mondes de la vie et
qui s’intériorisent dans les matières denses de l'Homme, qu'on appelle le vital, le physique,
l'émotionnel et le mental inférieur pour lui donner l'illusion qu'il est en vie. Et ça, on appelle
ça l’existence. 

Aussitôt que l'Homme entre dans les mondes de l'Intelligence, il n'a plus besoin de
l'existence parce que son Esprit est libéré, c'est-à-dire que son Esprit n'a plus le pouvoir de
s'interroger sur l'origine des choses, et aussitôt que l'Homme cesse de s'intéresser sur, ou de
s'interroger sur l'origine des choses, il laisse de côté dans la mémoire de son âme, tous les
mécanismes qui constituent pour lui les fondements mêmes de la vie, c'est-à-dire les aspects
psychologiques de la vie au niveau de l'Homme, qui sont directement liés à son émotivité et
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à son intellect. 

S'il entre dans les mondes d’Intelligence, la perpétuité de l'organisation énergétique est
tellement grande, est tellement vaste, est tellement prépondérante dans la nature même de la
nature de l'Homme... La nature de l'Homme, je parle de cette nature que l'Homme ne
connaît pas aujourd'hui, mais que l'Homme connaîtra dans les siècles à venir, je parle de
cette nature qui fait que l'Homme n'est plus près de son ego.

Dès que l'Homme n'est plus près de son ego, il n'est plus dans l'existence, il est de plus en
plus dans les mondes de l'Intelligence, alors il est de plus en plus dans la vie, alors il est
capable de vivre simultanément sur les plans inférieurs, comme il est capable de vivre sur
les plans supérieurs à ces mondes inférieurs, et de faire automatiquement, à cause de la
conversion d'énergie du supramental au mental inférieur, supramental à l'émotionnel,
supramental au vital et supramental au physique, il est capable de faire des conversions
d'énergie qui lui permettent de comprendre les mécanismes de la vie, comme on connaît un
peu sur le plan matériel les mécanismes de la matière. 

La vie, ce n'est pas un processus, nous pensons que la vie est un processus d'organisation
biologique, ce n'est pas ça. Ce que nous connaissons comme le processus d'organisation
biologique, est la réflexion dans la matière dense des mécanismes de vie qui existent dans
les mondes de l'Intelligence, et qui sont conditionnés pour le bénéfice de l'Homme, pour le
bénéfice de son système nerveux, afin de permettre à son ego – c'est-à-dire à cette partie de
lui qui n'est pas encore complétée – de réaliser sur le plan matériel une sorte d'expérience
qui permet à des êtres qui sont dans les mondes d'Intelligence, de créer des modèles de vie
future pour l'évolution future de l'Humanité.

De sorte que la vie telle que nous la connaissance sur le plan matériel, la vie biologique,
n'est pas réellement de la vie. C'est simplement une condition ou un conditionnement des
éthers mentaux supérieurs sur des éthers inférieurs, qui permettent à cause de la réflexion
qui existe dans l'émotion de l'Homme et l'intellect de l'Homme, de lui permettre de préciser
qu'en fonction de son expérience, il est capable de fonctionner pour la valeur de
l'expérience. 

Et la valeur de l'expérience lui incite de développer d'autres mécanismes de plus en plus
subtils au fur et à mesure qu’il évolue, qu'il passe du stage Lémurien au stage des Atlantes,
au stage des races Indo-Européennes, de développer des points de référence subjectifs qui
conviennent à sa nature d'Homme inférieur et qui lui permettent de développer une
philosophie de vie. 

Autrement dit, la vie que vit l'Homme sur la Terre est une vie qui est proportionnelle à sa
philosophie de vie, que ce soit une philosophie de vie personnelle ou que ce soit une
philosophie de vie qui est imposée par une culture ou une civilisation. 

La vie, la valeur de la vie change pour toutes les races. La valeur de la vie pour un
esquimau, ce n’est pas la valeur de la vie pour un type qui vit à New York. La valeur de la
vie pour un soldat Japonais qui fait le kamikaze, n’est pas la valeur de la vie pour un type en
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France. 

Alors la valeur de la vie, elle est “coïncidentale” avec la perception physique, biochimique,
électromagnétique, de l'Homme, en fonction de son émotion et de son mental intérieur, et
permet à cet être-là qui est incorporé pendant un certain nombre d'années dans une
enveloppe matérielle, de créer des impressions dans les mondes de la mémoire pour que
dans un temps quelconque, des Intelligences qui font partie des mondes de l'Intelligence
puissent se servir de ces mémoires pour créer une autre programmation, et élever ce que
nous connaissons sur le plan matériel, comme la vie biologique, à un stage plus haut
d'évolution, c'est-à-dire à un stage permettant à l'Homme de se désorganiser matériellement.

Et lorsque l'Homme sera capable de se désorganiser matériellement, comme il aura été
organisé planétairement par l'évolution, à ce moment là, l'Homme ne sera plus dans la vie
qu’il connaît, c’est-à-dire qu’il ne sera plus existentiel. Il sera immortalisé et il pourra
automatiquement concrétiser dans les matières supérieures plus subtiles du monde de
l'Intelligence, les différentes façons dont doit servir la vie dans le cadre de son expérience
supérieure afin de créer des civilisations plus avancées. Ça, c'est le nouveau cycle de
l’évolution de l'Humanité.

La vie telle que nous la connaissons nous apparaît comme étant la vie parce que nous avons,
tant que nous vivons, la capacité d’émotiver ce que nous entendons, par l’Intelligence, et de
donner à notre Intelligence une certaine capacité émotive qui nous permet de reconnaître en
soi une valeur quelconque. Mais la valeur quelconque que nous reconnaissons est toujours
en fonction de ce que nous avons appris, de sorte que la valeur que nous reconnaissons
envers soi-même qui, éventuellement, crée la nécessité chez l'Homme de se développer une
personnalité, coïncide avec une fausse vie, c'est l'existence. 

Lorsque l'Homme commence à entrer dans la vie, il commence à développer un éther
mental, c'est-à-dire qu'il commence à pouvoir percevoir les mécanismes de la vie, c'est-à-
dire les mécanismes du réel, c'est-à-dire les mécanismes des Lois qui engendrent en lui
suffisamment d'énergie vibratoire, lui permettant d'auto-orienter la discussion permanente
qui existe sur les circuits universels entre lui-même et les Intelligences qui font partie des
monde de la vie. 

Et à ce moment là, il est capable de commencer à comprendre les mécanismes de la vie, et il
est capable à ce moment-là de commencer à auto-orienter sa destinée, à developper son
avenir, au lieu de vivre du futur. 

Et lorsque l'Homme commence à créer son avenir, il n’est plus capable éventuellement de
vivre du futur, et dès qu'il est capable de se scinder, c'est-à-dire de briser le lien entre le
futur et l'avenir, il entre dans l'immortalité, c'est-à-dire qu’il entre dans le monde mental de
la vie, c'est-à-dire qu'il se sert de l'éther mental pour conjuguer énergiquement tous les
aspects de l'Intelligence qui ont déjà formé, au cours de l'évolution, les différentes sortes de
programmation pour l’élévation de la race future.

De sorte que l’Homme devient un Surhomme, c’est-à-dire qu’il est libéré des Lois
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planétaires et qu’il commence à travailler avec ceux, dans le passé, comme dans l'avenir de
l'évolution, qui ont déjà compris les Lois de la vie, ce que vous appelez vous, “les
extraterrestres”, et ce que l’on peut appeler aussi au-delà des extraterrestres, les “êtres de
Lumière”. Maintenant, c’est très important de comprendre la différence entre les
extraterrestres et les êtres de Lumière !

Les êtres de Lumière sont des Intelligences qui vivent, qui évoluent dans les mondes de
l’Intelligence et qui se servent des êtres plus évolués, comme les extraterrestres ou d'autres
Hommes sur différentes planètes – qui ont compris les Lois de la vie – et qui se servent de
ces Intelligences pour fracturer le temps, c'est-à-dire de donner au temps la dimension qu’il
doit posséder en vertu du temps inférieur que connaît l'Homme. 

Et c'est ce qui permet à ces êtres d'entrer en contact avec l'Homme et de dépasser, ou de
passer dans le Cosmos d'un point extrêmement loin d'années-lumière pour arriver sur la
Terre en quelques semaines.

De sorte que ces êtres-là, ces extraterrestres ou ces êtres qui sont interplanétaires ont la
capacité de comprendre les Lois de la vie, et ils ont aussi la capacité de créer dans l'Homme
certaines perturbations, lorsque le temps vient pour que l'Homme subisse une mutation. Et
la perturbation qu'il crée est en fonction des Intelligences qui vivent dans les mondes de
l'Intelligence pure, des mondes de l'éther pur, et ils ne peuvent pas aller contre les Lois de
ces Intelligences, parce qu'ils sont liés à ces Intelligences.

Et automatiquement, l'Homme est sain et sauf en relation avec eux, s'ils sont du côté de
l'Homme, c'est-à-dire que s'ils ont déjà connu les mêmes souffrances qu’ont connues
l'Homme, non pas dans le cadre de l'expérience planétaire, mais dans le cadre de
l'ignorance. 

Et les extraterrestres qui ont connu la souffrance, qui ont connu la souffrance de la dualité,
qui ont connu la souffrance de l'âme, qui ont connu la souffrance de la perception de
l'Intelligence, et qui ont réalisé éventuellement qu’ils n'étaient pas intelligents, mais qu’il
devaient éventuellement devenir intelligents, c’est-à-dire comprendre les Lois de la vie pour
se scinder complètement des Lois planétaires, ces êtres-là sont des amis de l’Homme. 

Les autres qui n'ont pas vécu cette expérience au niveau de l'Intelligence et qui ne sont pas
arrivés au cours de l'évolution à questionner l'Intelligence, et qui ont été infusés de
l'intelligence par d'autres Intelligences qui ne font pas partie des mondes de l’Intelligence,
mais qui font partie des mondes qu'on peut appeler les “mondes des ténèbres”, ces êtres-là
sont très dangereux pour l’Homme et ont des capacités et des pouvoirs sur la conscience de
l'Homme, très vastes, parce que justement, ils sont les frères aînés de ce qu'on appelle “les
morts”. 

L'Homme doit comprendre la vie, l'Homme doit comprendre la mort. Tu ne peux pas
comprendre la vie si tu ne comprends pas la mort. Mais l'Homme croit qu'il est en vie, il
croit que les morts sont morts, lorsqu’en en fait, l'Homme est un mort-vivant et que les
morts sont des “morts-morts”, et que les Hommes de demain seront des êtres purement
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vivants, c’est-à-dire qu'ils n'auront pas accès, ni à la vie biologique, ni à la vie astrale, c’est-
à-dire ni à la vie morte des gens qui sont morts.

L'Homme doit comprendre ceci : il y a trois catégories de vie. Les deux premières sont en
relation l’une avec l'autre. De la vie biologique, on va à la mort ; et de la mort, on vient à la
vie ; de la vie, on va à la mort. Et éventuellement, on doit cesser d’aller à la mort et de rester
dans la vie, de passer du stage biologique de la vie au stage de la vie immortalisée, c’est-à-
dire au stage où l'Homme, au lieu de mourir et de retourner au monde de la mort, il vit une
mort de translittération, c’est-à-dire qu'à un certain moment, il crée lui-même, de par sa
Volonté, la capacité à son corps matériel et à tous ses corps inférieurs plus subtils de
pénétrer dans les mondes de l'Intelligence.

Et lorsque l'Homme peut amener son corps matériel et tous les autres corps avec lui dans le
monde de l'Intelligence, il est immortel, et dans ces mondes là, il y a d'autres étapes
d’évolution, jusqu'au moment où l'Homme entre dans l'étape de l'éternité où il devient un
éternel. Ce qui nous fait... Ce qui nous rend la vie difficile sur le plan matériel, c’est que la
vie que nous vivons qui est existentielle, c'est une vie qui n’est pas vécue en relation avec
les Lois de l'Intelligence, elle est vécue en relation avec les Lois de notre intellect et de notre
émotion. 

Et notre intellect et notre émotion sont conditionnés par les Lois de la mort parce que c'est
de notre intellect et de notre émotion que vient tout ce que nous savons, et c'est du monde de
la mort que s’instruit tout le futur de l'Homme. De sorte que si demain matin, un scientiste
arrive dans le monde et découvre une nouvelle formule, ou si un Einstein vient dans le
monde et il découvre une nouvelle formule, cette formule a déjà été étudiée et développée
dans le monde de la mort. 

De sorte qu'il se développe dans la science humaine une sorte de cercle vicieux, qui fait que
le monde de la mort est celui qui nourrit le monde de la vie biologique et qui force le
monde, dans le monde biologique, à être conditionné et asservi par le monde de la mort. 

Et un jour la science de l'Homme doit totalement être libérée du monde de la mort, c’est-à-
dire que l'Homme ne doit plus éventuellement scientifiser l'intelligence, comme il l'a fait par
le passé. Par le passé, l’Homme a scientifisé l'intelligence, c’est-à-dire que du monde de la
mort, il a reçu des instructions intuitives qu’il ne connaissait pas par le biais de son intellect.
Et il s'est servi de ces instructions pour créer et pour inventer sur le plan matériel des
formules qui ont donné jusqu'aujourd'hui la science que nous connaissons, la science
cartésienne. Mais cette science est dangereuse parce qu'elle est déjà morte, parce qu’elle fait
et elle prend son origine dans le monde de la mort. 

Et un jour, l'Homme, au lieu de créer une science sur le globe qui vient du monde de la
mort, il devra créer une science qui vient des mondes de l’Intelligence, autrement dit des
mondes de la vie. Et lorsque ceci commencera sur la Terre, la science que nous connaissons
aujourd'hui qui vient des mondes de la mort et qui est infusée dans l'Homme à son insu par
le biais de son intellect, de son émotion, cette science sera totalement détruite et anéantie.
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Et lorsque cette science sera totalement détruite et anéantie, il y aura sur la Terre une
nouvelle civilisation qui coïncidera avec les plus hauts paliers de l'évolution scientifique que
connaissent certaines Intelligence, qui travaillent avec les Intelligences dans le monde de
l'Intelligence. Et c'est à partir de ce moment là que la science sera proportionnelle à la vie, et
que la vie aura un regard total sur la science, et que la science pourra faire des merveilles
dans le monde de la vie future. 

RG : Y a-t-il eu dans le passé un revirement de situation, puisqu'on dit qu'Adam et Ève
vivaient au Paradis terrestre, ils avaient l’immortalité, et lorsqu'ils ont été chassés du
Paradis terrestre, ils devaient mourir, souffrir, mourir etc. Alors y a-t-il eu un revirement
de situation et, s'il y en a eu un, d’après les textes sacrés, qu'est-ce qui était avant et qu’est-
ce qui est maintenant ? 

BdM : Il y a eu un revirement de situation pour des raisons très importantes parce qu'il
devait y avoir sur la planète que nous appelons la planète Terre, il devait y avoir l'Homme,
c’est-à-dire qu'il devait y avoir l'Homme racial parce qu'avant Adam et Ève, il y avait des
Hommes sur la Terre, mais ce n'était pas des Hommes raciaux. Et c'est avec la venue
d'Adam et d'Ève que l’Homme racial a commencé, que les races ont commencé. 

Avant ça, les types d'Hommes étaient extrêmement différents sur le plan racial et lorsque
Adam et Ève sont venus sur la planète, à ce moment là il y a eu entre l'Homme, autrement
dit l'Homme extrêmement ancien qui n'était pas un Homme, qui était une forme d'animal, il
y a eu entre cet Homme, un contact entre un corps éthérique extrêmement évolué et ces
formes-là. 

Et c’est le contact entre ces formes-là et ces corps éthériques qui ont créé l'Homme racial, et
le contact entre ces formes ethériques et l'Homme racial a été institué sur le plan terrestre
par des civilisations, des êtres que nous appelons des “extraterrestres”, autrement dit, des
races extrêmement évoluées qui ont la capacité de projeter dans un corps matériel, dans une
enveloppe matérielle, un corps subtil éthérique beaucoup plus avancé qui, par sa pénétration
dans la matière dense, éventuellement crée une mutation, qui a donné naissance à l'Homme
racial. 

Mais il devait y avoir avec Adam et Ève, un ralentissement, c’est-à-dire que l'Homme devait
devenir ce qu'il est devenu aujourd'hui. L’involution devait prendre place parce que
l'Homme devait développer ce que nous appelons un ego, c’est-à-dire l'Homme devait
développer une conscience de soi ; une conscience de soi inférieure, plus civilisée avec le
temps, comme nous connaissons aujourd'hui. 

Et maintenant que l'Homme aujourd'hui est parfaitement développé sur le plan physique, le
plan vital, et que son corps émotionel est développé, que son corps mental est developpé,
maintenant l'Homme est prêt à subir une nouvelle mutation.

Et lorsqu’il subira cette nouvelle mutation, son ego qui, aujourd'hui, est inconscient, c’est-à-
dire que son ego qui n'est pas capable aujourd'hui de savoir par lui-même – c’est ça
l’inconscience – sera muté, c’est-à-dire qu'en contact avec un éther mental supérieur, avec

890



une vibration supérieure, cet ego laissera de côté les formes qui auront créé dans le passé les
conditions de son involution, et cet ego entrera dans une nouvelle phase d'évolution qui sera
l'évolution réelle.

Et avec les siècles, l'Homme ira vers des stages de plus en plus avancés de la conscience et
de la vie, et éventuellement, l'Homme immortalisera son corps matériel, et éventuellement
l'Homme n'aura plus besoin d’un corps matériel, ce qui sera au cours de la septième race,
ainsi de suite. 

RG : Il y a deux façons de passer de la vie à la mort, et on va prendre une pour
commencer, la plus visible, c'est celle où la personne vit, et deux instants plus tard, elle est
morte, sans rémission et sans retour à la vie. On a tous connu ça d’une façon ou d’une
autre. Il y a des gens qui tombent sous l'eau glacée, on les réanime avec des appareils
électriques, et puis finalement ils reprennent vie. À quoi tient la vie biologique, la vie de
l'être qui dans sa conscience est vivant, et deux instants plus tard est inconscient, est mort ?

BdM : C’est une question intéressante, d'ailleurs c’est une question intéressante dont la
réponse ou la condition révolte l'Homme conscient. C'est que l'Homme n'a pas de pouvoir
sur sa vie biologique. Il n'a pas de pouvoir sur sa vie biologique parce que sa vie biologique
et tous les aspects de sa vie biologique, mentale, émotionnelle, vitale, et physique sont
prédéterminés, c’est-à-dire qu’ils sont préconditionnés par son état d’âme, c’est-à-dire sa
mémoire. 

Et tant que la mémoire a le pouvoir sur l’Homme, l'Homme la sert, c’est-à-dire que
l'Homme, de par son expérience, rapporte de l'énergie dans les éthers subtils, et ces
énergies-là servent à d'autres modèles d'évolution. Mais l'Homme un jour doit mourir quand
ça lui plaît. Pour que l'Homme meurt quand ça lui plaît, il faut qu’il ne soit plus influencé
par la mémoire de l'âme et qu'il ait remplacé la mémoire de l’âme, qu’il ait détruit
complètement la mémoire de l’âme. 

Mais ceci veut dire détruire les formes dans son mental inférieur, dans sa nature inférieure,
qui sont les réserves ou la réserve pour cette énergie, qu'il détruise complètement ces formes
et qu'il vive simplement de l’énergie du mental, de l'éther mental supérieur, et à ce moment
là, l'Homme se servira de l'énergie de l’âme. Et lorsqu’il se servira de l’énergie de l’âme à
volonté, il pourra conserver sur le plan matériel et sur d'autres plans, la vie qui lui plaît. 

C'est pour ça que l'Homme doit comprendre un jour – et ceci ne se comprend pas par
l'intellect – mais l'Homme doit comprendre un jour qu'il doit lui-même avoir soutiré, à la
mémoire de l'âme, l'énergie dont il a besoin pour se maintenir lui-même. Si l'Homme ne
réussit pas au cours de l'évolution à détruire la mémoire de l’âme... Et la mémoire de l’âme
ne se détruit pas parce que l’Homme veut la détruire, la mémoire de l’âme se détruit lorsque
l’éther mental supérieur fait conctat avec son éther mental inférieur, c’est ça qui détruit la
mémoire de l’âme. 

Et lorsque le temps est venu pour cet Homme, à ce moment là, la mémoire de l’âme est
détruite, et éventuellement, il ne peut plus mourir comme il mourait avant, c’est-à-dire qu'on
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ne peut plus lui enlever la vie. Lorsqu'il perd la vie, il ne la perd pas, c'est qu'il change de
plan. Il est totalement conscient et tout est sous son contrôle vibratoire. À ce moment là, on
dit que l'Homme est libre. 

Avant ceci, l'Homme n'est pas libre, il a un libre arbitre qui est nécessaire parce qu'il a des
émotions et il a un intellect. Et s’il n’avait pas de libre arbitre, il serait extrêmement décousu
psychologiquement et il se suiciderait trop vite, et il retournerait trop vite dans le monde de
la mort. 

Le libre arbitre a été donné à l’Homme pour l’empêcher de mourir, c'est un jeu. C'est un jeu
qui est tellement parfait, qui est tellement puissant que, lorsqu'on le découvre, on s'aperçoit
que tous les Hommes, jusqu'au stage de l'évolution, ont été informés d'une certaine façon, et
ceci devait servir ; mais au cours de l'évolution, après l'involution, ces Hommes ne peuvent
plus être informés de cette façon, c’est-à-dire qu'ils doivent eux-mêmes savoir.

C’est pour ça que je dis : l'Homme de demain ne peut plus se permettre d'être informé, c'est
pour ça que je dis que, demain, la tradition devra totalement cesser sur la Terre parce que
l'Homme n'aura plus besoin de tradition, parce que l'Homme sera dans l’éther mental. Mais
tant que l'Homme n'est pas dans l’éther mental, la tradition est extrêmement importante. 

RG : Passant de la vie à la mort, il y a un autre phénomène qu’on associe facilement à la
science fiction qui est celle où une balle dans la tête tue l'être humain de façon normale, et
pourtant on sait en “science-fiction” l'exploit que des gens avec une balle dans la tête
continuaient à survivre. 

Un type tout près de saint-Lin là – une ville des Laurentides, dans les Laurentides –  avait,
je pense, des balles dans le corps, et il continuait à être vivant. Il y a des gens dans des
camps de concentration qui, à côté d'eux, voyaient d’autres mourir, et puis eux dans les
mêmes conditions devraient mourir, devraient être morts, et ils ne mouraient pas. Alors qui
est ce souffle de vie en soi qu'on peut maintenir, conserver plutôt que de le voir partir dans
des conditions absolument non viables, le maintenir en vie ? 

BdM : Ce n'est pas nous qui le maintenons, ce que vous appelez le souffle de vie, c'est la
capacité à l’âme de s'enregistrer atomiquement dans le mental, l’émotionnel, le vital et le
physique. L’âme peut très bien ne pas s'enregistrer atomiquement dans le mental, vous
devenez un légume. Elle peut très bien ne pas s'enregistrer dans l'émotionnel et vous cessez
d'avoir un plaisir de vie, elle peut très bien ne pas s'enregistrer dans certaines régions du
corps vital, et à ce moment-là vous perdez certaines fonctions. Et elle peut très bien ne pas
s'enregistrer dans le corps matériel en relation avec le corps vital – parce que les deux vont
ensemble – et à ce moment-là vous perdez certaines capacités. Et la science ne peut pas
l'expliquer. 

La vie dans l'Homme, elle est le produit, le résultat de l'enregistrement vibratoire de l’âme
sur, ou dans des enveloppes inférieures. Mais pour certains individus, certaines expériences
peuvent être fatales, et pour d'autres individus la même expérience ne l'est pas, ça dépend
toujours de la relation entre l'âme et les principes de vie inférieurs. Ça dépend ce que doit
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vivre l'individu. Il y a un type aux États-Unis qui est tombé de quatre-vingts étages et il est
tombé en bas, il s’est relevé. 

C’est l’âme qui contrôle, nous avons l'impression, c’est une impression extrêmement
naturelle, extrêmement sensorielle, extrêmement biologique, nous avons l'impression que
les réseaux qui constituent ce que nous appelons la matière solide, les organes, sont les
principautés de la vie biologique, ce n’est pas vrai. 

La vie, ce que nous appelons la vie, la vibration de l'énergie alimente ces choses-là, et s’il
est décidé sur des plans supérieurs de faire cesser tel organe qui est connu ou qui est
reconnu par la science, comme étant extrêmement important, pour créer dans l'Humanité un
choc, pour faire réaliser aux scientistes qu’ils ne sont pas le nombril du monde, à ce
moment-là on le fait. Et c'est ce qui se produit dans les journaux, souvent on entend parler
de telles choses ou de telles choses, ou de telles choses qui semblent absolument anormales,
et pourtant du point de vue des forces de vie, c'est très normal. 

C'est du point de vue de l'intellect de l’Homme que c'est anormal, parce que l'Homme
s'imagine que la vie sur le plan de la vie biologique, c'est la vie. La vie, elle est dans d’autres
mondes et l'Homme un jour contrôlera l'énergie en deçà de la source, ce qui est en bas de
cette source constitue des plans, et que ces plans, physique, vital, astral, mental, ces plans
sont soumis à cette énergie, et que l’Homme dans ces plans, tant qu’il n’est pas sorti de ces
plans, est soumis à cette énergie. 

Et pour se constituer une sorte de résonance, c’est-à-dire pour se constituer une sorte de
conscience, c'est-à-dire pour avoir l'impression d'être, il doit penser qu’il est, et il doit sentir
qu'il est. Mais il pense qu’il est, et il sent qu’il est en fonction des formes qui font partie du
lait caillé de la civilisation. 

De sorte que pendant des siècles, et des siècles, et des siècles, et des siècles, l’Homme se
nourit à une source qui n’est pas parfaite parce qu'elle est constituée, cette source, pour le
bénéfice de l’involution et elle est aussi maintenue en vie, cette source, par la mémoire
raciale de l'Humanité. 

Et c’est la mémoire raciale de l'Humanité qui empêche l'Homme en tant qu’individu de
détruire la caille dans le lait et de ne se nourrir que d'énergie, c'est-à-dire de ne prendre
conscience que de ce qui est dans le monde mental supérieur. Et aussitôt qu'il le fait, le lait
qui était caillé commence réellement à se cailler encore plus, mais petit à petit, il s’élaircit, il
s’éclaircit, éventuellement il s’arrête, et éventuellement l'Homme ne se nourrit plus de lait,
et éventuellement, l’Homme n’est plus intéressé à la connaissance. 

Alors à ce moment-là, son mental inférieur, son émotif est totalement libéré de la forme, et
la réserve d'énergie qui faisait partie auparavant de la mémoire de l’âme est totalement
transformée parce que ne vivant plus maintenant de connaissance, n'étant plus intéressé
intellectuellement ou émotivement à vivre la vie selon la prérogative de la mémoire
ancestrale de l'Humanité, à l'intérieur de laquelle lui-même a certainement vécu des cycle
d'évolution, cet Homme équilibre, c’est-à-dire qu' il n'a plus à répondre à personne dans la
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vie ! 

Et quand je dis à personne dans la vie, je dis : il n’a plus à repondre à personne dans la vie
de la connaissance sur le plan matériel, ni sur le plan astral, ni sur le plan mental inférieur, il
ne repond à personne. Et s’il va dans les éthers supérieurs, dans les mondes de l’énergie de
l’Intelligence, étant lui-même dans l’éther mental, il converse avec grande facilité avec ces
Intelligences, et il est automatiquement en harmonie avec les êtres qui dirigent l'évolution et
qui se servent de différents parapluies, si vous voulez, de différents mensonges, pour
permettre que sur une planète, il y ait évolution, et c’est ce que nous appelons la tradition. 

(Coupure enregistrement) (…) Des mensonges essentiels et très bons, mais qui un jour
doivent cesser, parce qu’ils n’ont plus leur place dans l’évolution. Mais l’Homme est
tellement prisonnier du vrai et du faux qu'il passe sa vie à chercher le vrai, lorsque en réalité
le vrai contient le faux et que la vérité n’existe pas, parce que la vérité fait partie de
l’émotion de l’Intelligence. Et le vrai fait partie de l’émotion de l’Intelligence et le faux fait
partie de l’émotion de la vérité de l’Intelligence. 

Et lorsque l’Homme commence à comprendre que le vrai et le faux sont les deux mêmes
aspects du mensonge cosmique, et qu’il commence à réaliser que le mensonge cosmique est
la limite intellectuelle imposée à l’Homme pour raccorder en lui constamment l'énergie des
mondes de vie sur ses principes inférieurs, qui sont encore trop trop trop immatures pour se
tenir seul, à ce moment-là, l'Homme doit vivre du lait caillé. Autrement dit, l'Homme doit
être soumis aux Lois du mensonge cosmique, qu’il soit dans la vie biologique ou qu'il soit
dans le monde de la mort. Les morts ne sont pas plus intelligents que nous autres.

RG : Est ce que ça ne ferait pas partie du mensonge cosmique que de croire que justement,
on est victime de la vie ou de la mort parce que la vie, on nous l’impose, elle nous tombe du
ciel sans qu’on le veuille, et la mort nous arrive par accident et on meurt, et il y a des Lois
qu’on ne connaît pas tellement. Mais il semblerait qu’il y a quelque chose qui commence à
changer, c’est qu'en science, il y a des gens qui réussissent à vivre dans des conditions non
viables en disant : “je voulais pas mourir”. 

D’autres, les médecins doivent dire : “avec le cancer, il te reste tant de temps à vivre”...
“Ah ! Ben, je ne mourrai pas avant que ma fille soit mariée”. Et puis la femme réussit à
vivre six mois, huit mois plus longtemps que tout le raisonnement scientifique possible. Ça,
c’est un côté des choses, mais la même volonté de la personne, une fois morte, devient
inefficace parce que les médecins après quinze minutes ou une demi-heure, le type arrive à
l’hôpital Notre-Dame, on lui met des électrochocs sur le corps et on le ramène du monde
des morts !

Et la personne dit : “j’étais si bien où j’étais, je sais pas pourquoi vous m’avez raméné
vivant, et puis je ne veux pas revivre”. Alors la volonté dans un cas fonctionne, dans l’autre
cas ne fonctionne pas. Mais la science dans les deux cas, commence à changer les Lois là,
que vous nous dites, être intouchables par l'Homme, ça ne fait pas partie du mensonge
cosmique ? 
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Puis les pharaons d’Égypte qui se faisaient embaumés en croyant qu’ils ressusciteraient
dans leur corps, il y a des Lois derrière tout ça qui sont encore dans le mensonge, mais qui
ne sont pas encore révélées complètement, et Bernard est en train actuellement de
continuer ce mensonge cosmique ?

BdM : Vous n'avez aucune idée ce qu'est le mensonge cosmique. Le mensonge cosmique,
c'est la perpétuité de l'intellect. Tant que l’Homme sera dans l’intellect, il sera dans le
mensonge cosmique. Le mensonge cosmique, c’est une condition essentielle à l’involution,
c’est nécessaire. Moi je peux perpétuer n’importe quoi parce que je ne suis attaché à rien. Si
c’est bon qu’un Homme, pour des raisons émotives ou pour des raisons psychologiques,
vive le mensonge cosmique pendant un certain nombre d’années, c’est bon qu’il le vive. 

Le mensonge cosmique, c’est une condition imposée à l’Homme pour l’empêcher de se
détruire parce que l’Homme ne peut pas rentrer dans l’Intelligence, dans le monde de
l’Intelligence sans qu’il n'y ait eu mutation. Lorsqu’il y a eu mutation, il n'y a plus
possibilité pour l'Homme d'autodestruction parce qu'il est trop avancé dans la vibration de
cette Intelligence, et la fusion entre cette Intelligence et ses principes inférieurs est trop
grande. 

Mais tant que l'Homme n'est pas suffisamment avancé dans cette fusion, il y a danger s'il
souffre trop de ce réajustement des formes dans le mental et de son état émotif. Alors le
mensonge cosmique, c'est une condition permanente de l'histoire de l'Homme. 

Mais à un certain moment au cours de l'évolution de la sixième race, le mensonge cosmique
va certainement disparaître lentement de l'Humanité, mais ça ne va pas disparaître tout d'un
coup parce que l'évolution future de l'Homme se fera individuellement, ça ne se fera pas
collectivement. Il n'y aura pas une nouvelle tradition demain, il n y aura pas une nouvelle
tradition demain !

RG : Voulez-vous nous laisser entendre qu’actuellement vous perpétuez aussi le mensonge
cosmique parce que c'est peut-être encore bon que le mensonge cosmique soit perpétué ? 

BdM : Quand je dis : “je perpétue le mensonge cosmique”, c'est que je dis en public ce que
je veux, je ne dis pas en public ce que je peux. Si je disais en public ce que je peux, je
créerais trop de désarroi, ce ne serait pas bon, ce ne serait pas bon ! Il ne s'agit pas de créer
dans le public une dislocation, il s'agit de faire avancer le public lentement.

Quand vous éduquez un enfant à l'école, vous le faites progresser lentement au cours des
années, c'est la même chose au niveau du public, vous ne pouvez pas choquer le public, c'est
un manque d'Intelligence, c’est un manque de discernement. Le public doit être amené... Et
je trouve que le public Québecois avance, et avance, et avance d’une façon extrêmement
progressive et extrêmement rapide. On ne peut pas se leurrer sur le fait qu'il y a dans la
province de Québec un accroissement de conscience intelligente, mais ceci doit être fait
avec Intelligence, c’est-à-dire non pas avec l’ego ou le corps de désir, mais selon les Lois
vibratoires de l'Intelligence supramentale. 
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Et à ce moment là, je dis que l'Homme est obligé, qu'il soit conscient ou qu'il ne soit pas
conscient, il est obligé de maintenir le statu quo, de maintenir le mensonge cosmique et de
dévoiler des choses petit à petit, petit à petit, et il y a une responsabilité dans la parole de
l'Homme qui parle. Et cette responsabilité fait partie de la Loi vibratoire de l'Intelligence, ce
n'est pas une responsabilité psychologique, ça fait partie de l'ordre dans l'Esprit. 

Et si un Homme a de l'ordre dans son Esprit, il ne doit pas créer de désordre dans l'Esprit du
public. Il doit créer petit à petit un nouvel ordre dans l'intention de l'Intelligence, qui est en
rapport parfait avec l’intelligence du public à travers les individus. 

RG : Parce qu'au moment où on se parle présentement, il semblerait que vous nous laissez
entendre que la vie fait partie d’un ordre qui est au-délà de la main de l’Homme ?

BdM : La vie est au-délà de la main de l’Homme, parce que l’Homme n’a pas la main dans
la vie, l’Homme a la main dans les poches. L’Homme n’a pas contrôle sur sa vie parce que
l’Homme n’est pas dans son éther mental. 

RG : Et il y a des Hommes qui l’ont le contrôle ?

BdM : Oui. Ceux qui ont eu contrôle sur la vie, on les connaît. Ce sont les initiés.

RG : Alors, comment se fait il qu'eux en étaient capables, et pourtant ce sont des Hommes ?

BdM : Oui. Ce n’était pas des Hommes, c’était des initiés. Les initiés ne sont pas des
Hommes. Les initiés ne sont pas des Hommes ! Les initiés sont des Hommes complets.
Alors un Homme complet, c’est pas un Homme puisque l’Homme est incomplet. Le
Nazaréen, c’était pas un Homme, c’était un Homme complet, c’était un Surhomme, c’était
un initié. 

RG : Il y a un saint aussi qui a redonné vie à un enfant dans la Bible, on voit l’histoire.  Et
puis, on pourra parler aussi de cet ami de Jesus de Nazareth ? 

BdM : Oui, oui, oui c’est pas parce que c’est “Vendredi Saint” aujourd’hui qu’on va parler
de Jesus de Nazareth, parlons de la vie un peu ! (rires du public).

RG : Mais celui qui l’a ressuscité d'entre les morts, c’est pas le Christ qui a été le premier
qui est revenu du monde des morts ? 

BdM : Vous m’avez invoqué pour parler de la vie, il faut parler de la vie parce qu'il y a
beaucoup de choses à dire sur la vie. 

RG : Lazare était mort depuis sept jours... 

BdM : Oui, je suis d’accord ! 

RG : Il puait, il est revenu à la vie. Pourquoi et comment ? Pourquoi Lazare a été... 
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BdM : Vous voulez parler de la vie, ou de Lazare, ou de la vie ou de Lazare ? (rires du
public).

RG : Ça me paraît évident qu'à ce moment-ci, Bernard a compris qu'on ne parle plus de
ces choses-là en public ?

BdM : Vous savez, c’est une perte de temps pour l’Homme de parler du passé. Nous devons
parler de l’avenir parce que le passé, il a été vecu et il sera compris lorsque nous serons dans
l’avenir. Alors si nous ne parlons pas de l’avenir, nous ne comprendrons pas les Lois de
l’avenir, de sorte que nous ne comprendrons pas les Lois de la vie, de sorte que nous ne
comprendrons pas pourquoi Lazare est revenu (rires du public).

RG : Parfait. Alors, parlons de ce que d'autres ont appelé, ce que Wilhelm Reich a appelé
lui-même, l’orgone ? 

BdM : Il ne faut jamais parler de ce que les autres ont appelé ou de ce que les autres ont
parlé, parce que ce que les autres ont parlé a été déjà dit. Il faut toujours parler dans l’avenir.
Il faut toujours parler de choses qui n’ont jamais été dites. Et à ce moment-là, on commence
à parler de quelque chose de neuf. Si nous parlons de quelque chose qui a été dit, nous
répétons, ou nous colorons ou nous rentrons dans ce qui a été dit. 

Et l’Intelligence n’a pas besoin d’aller dans le passé de ce qui a été dit, parce que
l’Intelligence est toujours dans le présent de l’avenir. 

Si nous parlons de l’avenir, nous comprendrons ce qui a été dit dans le passé parce que
l’Intelligence, elle est synthétique, l’Intelligence touche à tout, l’Intelligence est parfaite,
elle n’appartient pas à l’Homme. Et si nous parlons dans l’Intelligence et si nous sommes
dans l’Intelligence, et que nous regardons le phénomène de la vie, nous comprendrons
pourquoi le phénomène de l’orgone, nous comprendrons pourquoi Lazare, nous
comprendrons toutes sortes de choses parce que l’Intelligence est synthétique ; c’est-à-dire
que l’Intelligence est parfaitement consciente du lien qu’il y a entre l’émotion de l’Homme
et l’intellect de l’Homme. 

Alors elle est consciente, l’Intelligence, de tout ce que l’Homme doit savoir pour augmenter
son point de vue, pour agrandir son champ de vision, c'est pour ça que si nous allons parler
de la vie, nous devons parler de la vie. Vous m’interrogez sur la vie, et ensuite vous tombez
sur Wilhelm Reich. Je comprends qu'on peut parler de Wilhelm Reich pour comprendre,
pour expliquer le phénomène de l’orgone, mais même Wilhelm Reich ne comprenait pas le
phénomène de l’orgone. 

RG : Alors pour ça, je demande une question du futur à Bernard de Montreal, puisque lui-
même dans le passé, il n'avait pas la réponse. Bernard, dans le futur, qu’est ce que c’est
l’orgone ? 

BdM : L’orgone, ça n’existera pas dans le futur... Parce que l’orgone est un concept qui a
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été developpé par Reich pour satisfaire la curiosité psychologique de Reich en tant que
scientifique. Alors William Reich devait avoir un concept, le concept lui a été donné du
monde de l’astral pour se convaincre qu’il avait découvert quelque chose. Et effectivement,
il n'avait rien découvert, c’est qu’il avait mis au point quelque chose pour se permettre
d'observer quelque chose qui, déjà, existait. Si Reich avait été dans l’Intelligence, il aurait
automatiquement réalisé que son phénomène de l’orgone est simplement un fluide qui
appartient à l’éther vital. 

Et ayant reconnu que c’est un fluide appartenant à l’éther vital, il n’aurait pas eu la curiosité
de continuer dans sa recherche, puisque quand tu es dans l’Intelligence, tu n’es pas intéressé
à la recherche. Et automatiquement, il aurait capitulé dans la recherche, il aurait commencé
à faire autre chose, mais il ne pouvait pas commencer à faire autre chose parce qu'il serait
rentré dans une autre science, et ce n’était pas le temps. Alors à ce moment-là, il devait
mourir. 

C’est pour ça que je dis, quand un scientiste a fini de badiner avec la vie et badiner avec la
mort, de badiner avec la science, il meurt. Quand un Homme a fini de faire ce qu’il y a à
faire pour faire avancer un petit peu quelque chose, il meurt. Prenons Einstein. Einstein
developpe sa théorie de relativité, comme ils disent en anglais, “E equals MC square”.
Qu'est-ce que c’est la masse ? Qu’est ce que c’est la lumière ? Qu'est ce que c'est l'énergie ?
Einstein ne pouvait pas comprendre la relation entre la masse et la vitesse double de la
lumière, sans être lui-même obligé de recevoir des impressions venant de la mémoire
astrale. 

Et automatiquement, il était obligé de créer sur le plan matériel des conditions
d’investigations philosophiques et mathématiques, pour éventuellement que vivent dans le
monde, que soient connues dans le monde, des conditions de vie permettant l’explosion du
karma mondial à la fin du siècle. Si Einstein avait su dans le temps ce que créerait ce qu’il
developpait, il aurait totalement cessé son activité. 

C’est pour ça que le mensonge cosmique doit être maintenu même au dessus de la tête des
scientistes. Si les scientistes connaissaient l'avenir au lieu de connaître le futur, ils
comprendraient que dans l'avenir, il y a la science, et que dans le futur, il n'y a que de la
mort, et automatiquement ils cesseraient leurs activités. Mais Einstein ne devait pas cesser
ses activités, il devait vivre sous le couvert du mensonge cosmique, et le couvert du
mensonge cosmique pour un scientiste, c'est la beauté mathématique et physique de la
découverte existentielle des principes mécaniques des relations de vie avec la matière. 

C’est pour ça que j'essaie de faire comprendre que tout ce que les scientistes font, que tout
ce que les scientistes découvrent, ça fait partie des relations entre la vie biologique et la vie
astrale. Et que lorsque cette relation sera terminée, l'Homme, la science réelle viendra sur la
Terre. Mais elle viendra dans des conditions qui seront totalement libres des liens entre la
vie biologique ou la mémoire de l'Homme et la vie astrale. C'est ça qu'on appelle l’éther
mental. C'est ça qu'on appelle l’éthérique, c'est ça qu'on appelle le Paradis terrestre, c’est ça
qu'on appelle la venue des fils de la Lumière. 
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Alors de parler de Reich, de parler d'Einstein, de parler de ci, de parler de Fermi, de parler
du passé, ça ne sert à rien parce que dans le passé, les conditions du futur sont déjà là, et
c’est la mort. L'Homme doit parler de l'avenir pour comprendre les Lois du présent afin de
se prévenir, de se prémunir contre les Lois du futur qui sont totalement astrales, et qui
coïncident avec le karma de l'Humanité et le karma de l’individu. 

RG : Ça pourrait être encore une question de l'histoire dans le temps, mais c’est une
question de l’histoire qui remonte au mois d’avril 1982. Puis ça me rapelle encore
l’histoire d'Einstein que vous relatez ; c’est qu'à chaque fois que l’être humain découvre
par la science une solution à un problème qui traîne depuis des siècles, au moment où il
pense contrôler son destin, ça part en fumée parce que ça vient en même temps de lui créer
un problème supplémentaire. Alors j’aimerais avoir votre opinion, puis évidement, vous
allez me dire : ça, c’est pour l’avenir, c’est pas... 

BdM : C’est toujours la même chose. Chaque fois que l’Homme fait quelque chose de bien,
il crée de la “merde”. C’est normal parce que ça fait partie des Lois de la dualité.
L’Homme... Vous devez comprendre que ce que l’Homme... Bon ! Je prends un verre d’eau
avant... L’Homme comprendra, découvrira un jour que c’est pas lui qui pense. Alors si c’est
pas lui qui pense, qui est-ce qui pense? C’est toujours bien quelqu’un qui pense ?! Alors il y
a quelqu’un qui pense, puis lui, il dépense ! (rires du public). 

Et celui qui pense est dans les plans autres que les plans biologiques, ce qu’on appelle “le
monde de l’astral”. Et l’Homme doit en arriver un jour à reconnaître que ce n'est pas lui qui
pense, et qu’il y a des Intelligences dans ces plans qui sont à l’origine de sa pensée, et qu’il
y a en dehors de ces mondes d’autres Intelligences qui sont parfaites et qui coincident avec
sa conscience créative. 

Et lorsque l’Homme recanalise sa relation avec ces êtres-là, qui sont des êtres de Lumière, il
ne peut plus agir sur le plan matériel, qu’il soit médecin, qu’il soit avocat, qu’il soit
scientiste, qu’il soit quoi que ce soit, il ne peut plus agir comme il a agi dans le passé, même
dans le domaine de la recherche, parce que les Lois astrales ne s’imposent plus sur le plan
matériel. 

RG : Les êtres de Lumière l’ont illuminé, et puis là ils deviennent illuminés ?

BdM : Non. Les illuminés font partie de ces êtres qui sont encore liés au mensonge
cosmique et qui sont en relation avec des êtres dans le haut astral. Un Homme illuminé est
un Homme qui est allumé par ces forces-là. 

RG : Alors qu’est-ce qu'il fait ? 

BdM : Il se fait bombarder par des vibrations qui l’allument, il est toujours dans la lumière,
le nirvana des Hindous, c’est un exemple. Il ne s’agit pas pour l’Homme d'être illuminé, il
s’agit pour l’Homme d’être intelligent. C’est pas pareil. Tu peux pas te proméner avec
“Westinghouse” dans ta tête toute ta vie, puis assis sur un trône (rires du public). Il s’agit
pour l’Homme d’être intelligent et de créer une civilisation qui est conforme aux Lois de
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l’Intelligence. 

Mais l'Homme est sujet à un mensonge cosmique tellement vaste que même ceux qui sont
illuminés et qui illuminent tout le monde, eux autres s’éteignent éventuellement. Et quand,
ils s’éteignent, qu’est-ce qui arrive ? Tout le monde s’éteint. L'Homme doit vivre de
l'Intelligence parce que l’Intelligence, c’est un principe cosmique. 

L'illumination de “Westinghouse”, c’est pas un principe cosmique, c’est un état spirituel. Et
tant que l’Homme ne sortira pas de cette recherche ou l’illumination, tant que l’Homme ne
cherchera pas à avoir des parts dans “Westinghouse”, il va être sur le cul. Et regardez
l’évolution de l’ésoterisme, de l’occultisme, regardez le mystiscime, regardez toutes les
recherches de l’Homme depuis des siècles, ça a mené où ? Ça l'a mené à la mort. Pourquoi ?
Parce que l’Homme était en relation avec l’astral. 

Et qu’est ce que c’est l’âme ? C’est la totalité de la mémoire qui est contenue dans l’astral.
L’Homme doit un jour fracturer cette mémoire-là. Et elle se fracture lorsque l’éther mental
supérieur communique ou entre en relation vibratoire avec l’Homme, et à ce moment-là, la
vie de l’Homme change. Mais à ce moment-là, l’Homme n’est plus intéressé à être dans le
nirvana ou à être au ciel. L’Homme est intéressé à être dans l’Intelligence et à passer sur un
autre plan de vie qui est l’éther. 

RG : Y a-t-il des Hommes qui sont en contact avec ces êtres de Lumière, avec ces êtres d’en
haut... En haut? 

BdM : Il y a beaucoup d’Hommes qui sont en conctact, tous les gens dans la salle sont en
conctat avec ces êtres-là, mais ils n’en sont pas conscients. Alors automatiquement, il y a
une couche d’énergie qui les sépare, c'est ça l’inconscience. Ces êtres-là ne peuvent pas
communiquer avec eux parce que les Hommes sont trop pris dans l'émotion de la pensée et
la pensée de l'émotion.

Alors il y a une couche d’énergie qui empêche ces êtres de communiquer avec eux. Mais
lorsque il y en a un qui vit cette expérience, il sait le choc que ça crée, il le sait parce que
cette couche-là, ce que j’appelle le “perisprit” si vous voulez, cette énergie autour de
l’Homme, lorsqu’elle se fracture, l’Homme n’a plus la sécurité psychologique qu'il avait
avant.

Il n’a plus la même sécurité psychologique qu'il avait avant parce que la sécurité
psychologique qu'il avait avant, elle était fondée sur ses émotions et sur son intellect. Et
lorsque ce rayonnement entre dans cette couche d’énergie, et qu’elle fait vibrer les principes
inférieurs de l’Homme, l'Homme change, il n'a pas de le choix. 

RG : Il devient conférencier, mais ils ne peuvent pas tous devenir conférenciers ?

BdM : Il ne s’agit pas de devenir conférencier, il s’agir de devenir intelligent. Il y a
beaucoup de monde dans le monde qui devient intelligent. Que tu sois boulanger, si tu es
intelligent, tu es intelligent. Il ne s’agit pas pour nous de voir l’Intelligence en fonction
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d’une comparaison. 

RG : Mais tantôt, vous nous dites, il ne pourra plus être un scientifique, il ne pourra plus
être un médecin, il ne pourra plus être ci, il ne pourra plus être ça ?

BdM : Non, je ne dis pas ça dans ce sens-là. Je dis que l’Homme qui entre dans
l’Intelligence supramentale, ou qui entre dans l’éther mental, ne vivra pas sa médecine ou sa
science ou sa prêtrise ou... je ne sais pas moi... sa vie matérielle, son expérience matérielle,
comme il la vivait avant, il ne peut pas, il ne peut pas ! 

RG : Mais il continuera quand même... 

BdM : Regardez, je vais vous donner un exemple. Regardez les scientistes qui font, qui
travaillent, extrêmement avancés en science, et qui sont en relation avec la fondation Pace,
prenez Puharich, prenez Gordon Cooper l’astronaute, prenez Armstrong, prenez De
Beauregard en France, prenez Puharich pour en nommer quelque uns sur les trente-mille,
regardez l’état psychologique de ces hommes, et regardez leurs relations psychologiques
vis-à-vis la science d’aujourd’hui, elle est totalement rompue !

Ces gens-là trouvent leur force aujourd’hui parce qu'ils sont une extrêmement vaste
communauté qui peut, et qui a le pouvoir aujourd’hui de communiquer en France, en
Angleterre, en Russie, en Chine, ils ont ce réseau qu’ils ont formé, et c’est ça qui leur donne
la substenance, la force de continuer leur travail. Reich, c’est un autre exemple, Stetter, c’est
un autre exemple, Moss aux États-Unis, c’est la même chose. 

Il y a en combien de ces scientistes qui sont totalement marginaux à la communauté
scientifique et qui travaillent marginalement, et qui font un bloc totalement à part avec la
communauté scientifique, pourquoi ? Parce que leur mental est tellement supérieur au
niveau vibratoire avec le mental de la communauté scientifique qu'ils ne peuvent pas se
“superimposer”, ils ne peuvent pas troquer ensemble, ils ne peuvent pas parler ensemble,
parce que c’est “too far out” (trop loin). 

Et quand tu commences... Et la première réaction d’un scientiste lorsqu’il vit ou qu’on
l’approche avec quelque chose qui est trop “far out”, pour lui, c’est pas scientifique. Et c’est
pour ça qu'il se fait un écart entre la science ou ces scientistes extrêmement brillants que je
nomme et d’autres, et la communauté. Il ne peut pas y avoir de dialogue. 

35B - LA VIE

BdM : (Enregistrement en cours concernant le Suaire de Turin)... Et une de ces raisons,
c'était pour permettre d'abord à la science de prendre connaissance de ses pouvoirs
d'analyse, et d’aller au bout de ses analyses, et de vérifier avec ses méthodes un phénomène
qui n'est pas explicable en dehors du fait qu'on est obligé, éventuellement, d'admettre qu’il
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n’y a pas eu de tâtonnage avec ça, pour créer dans l'esprit scientifique, comme pour créer
dans l'esprit spirituel des masses, une conscience que, possiblement, la vie est une condition
d'énergie qui n’a rien à faire avec le biologisme ni la mort, que la vie est transcendante – je
n'aime pas le mot transcendant – mais que la vie est une expression de l'Intelligence en
dehors des Lois de la mort et en dehors des Lois du biologisme matériel. 

Et pour le scientiste, pour le scientifique, c'est important dans un sens  d'approcher le
phénomène du Suaire et d’arriver à certaines conclusions qui, intérieurement... Parce que le
scientiste, c’est un Homme qui peut vivre des expériences comme ça à deux niveaux : il y a
une partie de lui intérieure qui est spirituelle, qui est chrétienne ou quoi que ce soit, ou qui
est spirituelle en général, et il y a une partie de lui qui est totalement cartésienne.

Et l'expérience pour un scientiste qui est dédié à l'application de la méthode scientifique,
mais aussi qui est un Homme qui a des sentiments internes et qui a une philosophie interne,
ça permet un rapprochement de la méthode scientifique pragmatique cartésienne avec son
sentiment d’Homme. 

Et ceci permet au scientiste de, peut-être, reconnaître selon le pouvoir de sa méthode sur son
esprit, de peut-être reconnaître qu'il y a effectivement là quelque chose qui n'est pas
explicable et qui est à la fois explicable, si on tombe au niveau de l'explication de la
radiation, mais qui n'est pas explicable en terme de phénomène normal chez l’Homme, et
c’est la fonction du Suaire de Turin.

Alors, c’est un évènement pour l'Humanité qui est heureux, non pas parce que c'est un
évènement spirituel, il peut être heureux en tant qu'évènement spirituel pour des millions de
personnes, et ça c'est très bon aussi, mais c'est un évènement qui est heureux sur le plan
cosmique, sur le plan planétaire, parce qu'il découd, il découd la vision froide de la science
qui essaie d'observer un phénomène qu'elle ne peut pas reléguer, remettre aux archives.

Elle est obligée de le contempler le phénomène, elle est obligée de se demander des
questions précises et de tirer des conclusions qui sont diplomatiques, qui sont justes, mais
qui laissent à l'esprit scientifique mondial, la chance, l'ouverture, la porte que peut-être le
Suaire, c'est un phénomène réel qui s'est produit et qui n'a jamais été le résultat d'une
activité charlatanesque. Et je trouve que l'Église a été extrêmement diplomatique, délicate,
intelligente dans la façon dont elle a présenté à la communauté scientifique, ce Suaire. 

Alors déjà l'Église, dans son fond interne intérieur, est satisfaite, la communauté scientifique
est extrêmement intéressée, et l'Humanité aussi, rapprochée un peu du fait que, peut-être
dans le passé... Pour nous-autres, c’est difficile aujourd’hui d’assumer que telle chose s’est
produite comme ça, que telle chose s’est produite parce que c'est rendu qu’on a l’esprit
critique. Ça, c'est très bon, mais au moins, ça donne une chance à l'Humanité, à des millions
d'Hommes de réaliser que peut-être effectivement, il y a eu dans le passé un initié qui a
réussi à dépasser les Lois du biologisme, autrement dit de l'existence et aussi à dépasser les
Lois de la mort.

Alors ça, ça nous nous rapporte à la fin du vingtième siècle, ça nous ramène dans un temps
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où déjà des gens dans le monde commencent à expliquer la différence entre le biologisme
purement matériel, la mort qui est purement l'extension du biologisme dans une autre
dimension par suite de son arrêt, et la vie qui est une condition totalement neuve, totalement
non explorée par l'Humanité, et totalement inconnue de la plupart des Hommes qui vivent
sur ce globe terrestre. Lorsqu'en fait, il y a des Hommes dans d'autres parties de la galaxie,
qui la connaissent.

RG : Une chose que je me rappelle, c’est qu’après la résurrection du Christ, il a rencontré
une des saintes femmes, je pense que c’est Marie-Madeleine, elle l’a vu, elle est allée
rencontrer les apôtres en disant : “je l’ai vu, mais je ne l’ai pas touché parce qu'il m'a dit
qu'il ne fallait pas que je le touche”. Et ça, ça me rappelle les témoignages d'êtres qui se
manifestent à des Hommes et qui leur disent : “approche-moi pas, touche-moi pas”, donc
cette vie qui survit à la vie biologique humaine…

BdM : Les êtres qui sont dans la vie ne veulent pas être touchés parce que leur corps est un
corps éthérique, il a la forme parfaite du corps physique, mais c'est un corps qui, si tu passes
ta main à travers, il est totalement vide. C’est pas un corps solide, c’est un corps éthérique,
c’est un corps de vie. C'est ça la vie. Alors en restant, en demeurant un peu à distance des
êtres, ça permet à ces êtres-là d'être convaincus de la vie sans en comprendre tous les
aspects que l'Homme devait connaître au fur et à mesure que l’évolution se fait. 

C’est pour ça que je dis : la vie, ça n'est pas biologique, ce n'est pas nécessairement solide,
et c'est la condition qui dépasse les Lois de la mort, comme les Lois du biologisme. Mais on
est tellement attaché au biologisme qu’on a de la difficulté à comprendre que la vie ne peut
être vécue que lorsque l’Homme a fait connexion éventuellement avec l’éther mental et
l’éther des mondes de l'Intelligence ou la vie EST.

RG : Est-ce que l'Église a fait une erreur lorsqu’en voyant le Christ souffrir et mourir pour
nous, et finalement arriver à la résurrection des corps, nous faire croire qu'il faut
absolument souffrir pour évoluer ?

BdM : Écoutez, on ne peut pas en demander trop à l'Église. L’Église, c'est un corps
d'hommes qui viennent des plans de la mort et qui viennent dans le plan de la vie pour une
expérience, et qui retournent au plan de la mort, ainsi de suite. Alors l'Église, les hommes de
l’Église sont soumis aux mêmes Lois planétaires que les hommes dans la rue, on ne peut pas
demander aux hommes de l'Église d’être plus dans l'Intelligence qu’ils le sont. 

Alors les hommes de l’Église, ce n'est pas parce que ce sont des hommes de l'Église qu’ils
sont dans le secret des “dieux”, ce n'est pas parce que ce sont des hommes de l’Église qu'ils
sont dans l’Intelligence, ce sont des hommes qui expérientiellement ont une vibration qui
leur permet de faire un travail comme celui-ci, au lieu de travailler chez General Motors !

Alors on ne peut pas demander à l'Église trop, l’Église fait ce qu’elle peut, et elle fait en
plus ce qu'elle doit, sans le savoir. L’Église fait ce qu'elle peut en relation avec l'expérience
humaine, en relation avec l'inconscience de l'Homme, mais elle fait ce qu'elle doit parce que
le plan de l’Église fait partie du plan de vie de la planète Terre.

903



Et un jour, l'Église telle que nous la connaissons aujourd'hui, n'existera plus parce que ce
qu'elle a fait dans le passé qui coïncidait avec l'involution et qui servait énormément à la
création en Europe, éventuellement en Amérique, ainsi de suite, mais en Europe au début,
de forces qui devaient créer le ciment pour mettre, lier ensemble différentes nations pour
créer le continentalisme européen, c'était essentiel pour l'évolution de la civilisation
terrestre. 

Mais vient un jour où lorsque l'Homme entrera dans l’éther mental, l'Église perdra sa
puissance. Et l’Église aujourd'hui perd sa puissance et c'est normal, et ça fait partie de
l'involution, et ça fait partie de la fin du cycle, et ce n'est pas parce que l’Église perd sa
puissance que l'Église n'est pas bonne. L'Église sera bonne jusqu'à la fin des temps,
autrement dit jusqu'à la fin du cycle parce qu’elle aura servi, mais l'Homme doit être
suffisamment intelligent éventuellement pour comprendre que ce qui a été bon dans le passé
n'est plus assez dans l'avenir. 

L'Homme s'en va vers l'Intelligence universelle, l'Homme s'en va vers un stage de
compréhension qui est tellement différent du stage ancien que toutes les conditions de la
civilisation que nous connaissons seront dépassées par le fait même que les Hommes seront
dans cette nouvelle mutation. Tu ne peux pas demander à l'Église de fermer ses portes,
comme tu ne peux pas demander à l'Église d’être plus puissante qu’elle l’était avant, les
conditions changent. Et l’Homme, l’individu, d'ailleurs c’est l'individu qui ferme petit à
petit les portes de l’Église ; un individu est sorti, ensuite un autre, puis ensuite un autre, ça
se fait individuellement, ça !

Ce n’est pas quelqu’un qui est arrivé dans le monde, qui a créé un mouvement dans le
monde qui a dit : “c'est assez les gars, on sort”, ce n'est pas de même que ça se fait, ça s’est
fait individuellement. Peut-être qu’un jour le curé était écoeuré, ça fait qu’il est sorti, puis
un autre, c’est une autre affaire, puis un autre, c’est une autre affaire. 

Ça fait que c’est tout en relation avec l’expérience subliminale de chaque individu, et à la
fin du cycle, l'Église aura fait le mieux, elle aura fait ce qu'elle devait faire, et elle aura servi
de canal pour maintenir dans le monde occidental des vibrations astrales spirituelles qui sont
différentes des vibrations astrales spirituelles que l'on retrouve dans l’Orient, et qui sont
différentes des vibrations spirituelles astrales que l'on retrouve dans le monde Mahometan,
ainsi de suite, dans les autres régions, afin de permettre que les peuples soit divisés en
régions monolithiques pour créer dans le monde une balance vibratoire entre les différentes
nations et aussi entre le caractère des peuples.

Tu ne peux pas demander à un Japonais d’être catholique, comme un catholique de
Shawinigan peut l’être, tu ne peux pas demander à un type au Tibet d’être catholique
comme un gars d’Amérique du Sud. Alors la religion, les religions, leurs facettes, leurs
caractéristiques, leur nature, conviennent au peuple, aux nations, aux régions, et c’est de
même que ça marche.

RG : Si on demande à Bernard : est-ce qu’il faut souffrir pour évoluer ?
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BdM : Ça, c'est une question intéressante, je l’aime celle-là, puis les gens ne l'aiment jamais
celle-là, les gens n'aiment jamais mes réponses à celle-là ! Il y a deux sortes de souffrances
sur la Terre. L'Homme souffre inconsciemment, ce qu'on appelle les souffrances qu’on
connaît quand on est inconscient. Ça, c’est des souffrances, ce sont des souffrances
expérientielles, puis on les souffre ces souffrances-là, puis ça sert à l’âme, ça ne sert pas à
l’individu, ça sert à l’âme.

Quand l'Homme commence à entrer dans l'éther mental, puis qu’il commence à vivre la
fusion avec l’éther mental, à ce moment-là il vit une autre souffrance qui ne sert pas l’âme,
mais qui sert à raccorder ses principes avec l’éther mental, et cette souffrance consciente là,
elle est pénible, elle est grande. Mais la différence avec l'autre, c’est quand tu commences à
la souffrir, cette souffrance-là, tu sais pourquoi tu la souffres, tu réalises qu’elle est
nécessaire et tu vois qu'au fur et à mesure que tu la souffres, que toi-même tu avances.

Tandis que dans la souffrance inconsciente de l'individu par rapport à des mémoires de
l’âme, il peut souffrir toute sa vie, puis il va “crever” à quatre-vingt ans, puis il va
recommencer comme un yoyo encore.

Tandis que dans la souffrance consciente, l'Homme va jusqu'à la fin de sa souffrance, quand
il est arrivé à la fin de sa souffrance, son niveau de conscience est supérieur, sa fusion est
plus avancée, et automatiquement il ne vit plus la vie comme il la vivait avant, et sa
souffrance a servi, et à un certain moment, il ne souffre plus de ça parce qu’à un certain
moment, l'Homme ne peut plus souffrir parce qu'il connaît et il comprend les conditions de
l'Intelligence et son rapport à cette Intelligence avec sa vie matérielle. 

Puis éventuellement quand il change de plan, ben là, naturellement il n'y a plus de
souffrance parce qu’il vit dans des conditions de perfection, c’est-à-dire qu'il vit dans des
conditions où l'Intelligence règne tout partout, dans tous les domaines de la vie. 

Est-ce que l’Église a raison lorsqu’elle dit qu’il faut souffrir, elle a raison partiellement,
dans le sens que la vie indique que la souffrance sert à l'évolution de l’âme, et elle a raison
que la souffrance sert à l’évolution de l’âme. Mais c’est la souffrance de l’individu qui sert à
l’évolution de l’âme. Ce que l’Église ne comprend pas, puis ce que l’Église ne comprendra
pas “anyway”, excepté ceux qui la comprennent, puis ceux qui sont dans l’Église puis qui
vont comprendre quelque chose, il vont trouver ça stérile “anyway”.

Ça fait que tu ne peux pas rester dans l’Église puis comprendre quelque chose. Si tu restes
dans l’Église, il faut que tu comprennes juste ce que tu as à comprendre, à ce moment-là tu
es “safe” (sûr), là tu peux faire du bien, mais si tu comprends tout, tu es obligé de sortir, tu
n'as pas le choix. Tu peux pas vivre deux vies à la fois, tu ne peux pas servir l’Intelligence
supramentale puis l’intellect philosophique de l’Homme, tu ne peux pas servir la tradition
puis servir l’avenir. 

Alors si tu es dans l’Église, tu en comprends trop, tu en sais trop, tu vas muter, tu mutes,
automatiquement tu vas sortir de l’Église. Ce que l’Église comprend, elle le comprend
intuitivement, elle le comprend par rapport aux paraboles, elle le comprend par rapport à
l'expérience de l'Église, elle le comprend par rapport à la relation entre la souffrance et
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l’évolution de l'Homme qui, pour l’Église, c'est le salut de l’Homme. Mais le salut de
l’Homme qui est vu par l’Église, ce n’est pas le salut de l’Homme. 

Le retour au monde de la mort pour sauver ton âme, ce n'est pas le salut de l’Homme, c'est
le retour de l'Homme sur la Terre. C’est ça que l’Église ne comprend pas. Mais pourquoi
est-ce qu'elle ne comprend pas ça, l’Église ? Parce que l’Église a perdu contact avec
l’ésotérisme chrétien, il n'y en a plus d’ésotérisme chrétien dans l’Église. 

Si l’Église aujourd’hui ouvrait ses portes à l'ésotérisme chrétien, l'exotérisme théologique de
l'Église tomberait complètement en panne et les masses seraient attirées par l’ésotérisme
chrétien de l’Église, et ce que l’Église dit ou qu'elle a dit dans le passé serait totalement
remâché, revu, ressenti, recompris, par la vision nouvelle de l'Homme à travers l’ésotérisme
chrétien. 

Alors l’Église aujourd’hui vit l'exotérisme chrétien, l'exotérisme chrétien a une vitalité de
deux-mille ans. Là, il commence à tirer à sa fin, l’exotérisme chrétien. L’ésotérisme chrétien
de l’Église est trop avancé pour l'Église, non pas parce qu’il n'y a pas de gens dans l’Église
qui ne le comprennent pas, l’ésotérisme chrétien, mais ceux qui sont dans l’Église et qui
connaissent et qui le comprennent, l’ésotérisme chrétien, sont obligés de rester dans leurs
cellules. S’il sortent de leur cellule, à ce moment-là ils vont être pris dans une avalanche, ça
fait qu'ils sont obligés de rester dans leur cellule pour faire leur méditation tout seul. 

L'ésotérisme chrétien qui était exposé à l'Homme par des gens comme Rudolph Steiner, par
exemple, cet ésotérisme chrétien là ne peut pas rentrer dans l’Église parce que c'est une
pensée qui est fondamentalement opposée au conditionnement spirituel de l’Humanité. 

C’est une pensée qui enlève à l'Homme la responsabilité de son karma pour lui donner la
vision de son avenir. C’est évident que l’Église qui base toute sa psychologie et toute sa
confessionnalité sur l'exigence de l'Homme de porter ses propres centres sur ses épaules
jusqu'aux portes de Thèbes, c'est évident que l'Église ne peut pas renier les fondements qui
ont été établis depuis deux-mille ans, les Lois d’impressions sont trop fortes.

Ça fait que l’Église est obligée de continuer à jouer sa partie de cartes, comme elle l'a
toujours jouée avec l'espérance, avec l'espérance spirituelle qu’elle va gagner la partie de
poker ! Mais il se produit bien quelque chose dans l’Église aujourd’hui, c'est qu'aujourd’hui
il transpire dans le monde des prophéties, les prophéties de Malachie, les prophéties de
Nostradamus, ainsi de suite. 

Quand un gars, d'ailleurs, qui a fait partie de l’Église, puis qui a commencé à parler de
l’avenir dans les siècles et qui commence à dire : “tel Pape, il va crever en telle année,
l’autre Pape, il va se faire tirer une balle, l’autre Pape, il va se trouver avec une guidoune,
l’autre Pape, il va”… T'sé, il va arriver toutes sortes d'affaires, puis tout d'un coup, Woop...
Tu regardes les nouvelles, puis ça se produit !

Là, les gens commencent à se dire : “qu’est-ce qui se passe”... Puis là, l’Église, elle n'est
pas folle, l'Église “checke” ça : “regarde donc ça, c'est intéressant, regarde donc ça, c'est
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intéressant”... Ça fait que quand les types dans l’Église commencent à regarder ça, là ils
prennent leur soutane puis ils la mettent sur la tête, ils s’en vont dans leur cellule, puis là ils
“checkent” ça, puis ils lisent ça tout seuls, puis ils trouvent ça intéressant. Puis là, ils
s’ésotérisent ! Puis quand ils s’ésotérisent trop là, c’est parce que c’est la fin d’un cycle. 

Alors il y a une mutation dans l’Église, pas une mutation, c’est une transformation, c’est un
élargissement de l'Église. L’Église, c’est une organisation d’êtres extrêmement particuliers.
L’Église, c’est une formation d'intelligence, de sentiment spirituel extrêmement puissant.
L’Église, c’est une belle force sur la planète Terre, mais l’Église, ce n'est pas la fin du
monde.

RG : Monseigneur Franck Schaffner qui est ici justement ce soir, aime beaucoup faire des
jeux de mots...

BdM : Bon, on va parler de Mgr Franck Schaffner, moi je ne le connais pas Mgr Franck
Schaffner, mais on va parler de lui pareil ! Mgr Franck Schaffner, c'est un Monseigneur,
alors c’est un type qui est à l’intérieur de la forme de l’Église et qui a réussi à ésotériser sa
pensée ecclésiastique, de sorte qu'en tant qu’individu dans un public, il est capable de
transposer pour le peuple des aspects de la pensée ecclésiastique formalisée de l’Église et de
lui donner une vie, un souffle !

Et en faisant ceci, il fait pour la masse, pour le peuple, un effort de conscience
extraordinaire parce que ce sont des Hommes comme ça qui vont éventuellement permettre
à ce que d’autres Hommes dans le monde puissent concevoir. T'sé, quand t'es un boulanger,
t'es un boulanger, t'es bien fin ; quand t'es un taxi driver, t'es un taxi driver, t'es bien fin, t'es
un taxi driver. Mais quand t'es un Monseigneur, puis t’es un médecin, puis t'es un scientiste,
puis t'es un archevêque, peut-être que... Woop... Il y a quelque chose là !

Alors, la personnalité, parce que ce n'est pas une “flouc” qu'on l'appelle Mgr Schaffner, ce
n'est pas une “flouc”, le fait d'abord qu'on l'appelle Mgr Franck Schaffner, que ce soit un
Monseigneur Schaffner, déjà l’impression elle est bonne, parce que la forme permet aux
gens de réaliser que ce n'est pas n’importe quel gars, que ce n'est pas n’importe quel
niaiseux. Ça fait que s'il a quelque chose à dire cet Homme-là, ce qu’il dit doit certainement
avoir une connotation avec un aspect du réel en lui, qu'il convient de comprendre selon sa
propre Intelligence. 

Moi si j'étais avec Mgr Schaffner chez nous, on pourrait parler, on pourrait voir puis
développer, puis développer, mais moi je ne le connais pas Mgr Schaffner, je le connais
dans ma tête de même, je parle de lui de même, mais je sais et je suis obligé de dire que des
Hommes tels que lui sont des Hommes qui ne sont pas sur le plan matériel pour rien. 

Il y a des raisons, et ça convient dans notre temps, surtout dans la Province de Québec, que
des types tels que lui, puissent venir dans un public et ésotériser ce qui a été exotérique trop
longtemps pour permettre une fois pour toutes que du monde, des boulangers, des taxis
driver, des professeurs d’école, des avocats, puissent comprendre que peut-être, il y a
quelque chose d'extraordinaire dans une pensée qui, par le passé, était cachée et était voilée

907



dans les temples. Parce que c’est le temps aujourd’hui que ça sorte.

Mgr Schaffner, je ne le connais pas, mais je sais par vibration que c'est un type qui a un
travail à faire dans le monde et qui le fait bien, jusqu'ici en tout cas, il n'a pas fait de gaffe...
Et que ce travail-là, il est essentiel, et tant que cet Homme-là sera dans la conscience de son
Intelligence, et qu’il prendra conscience de l'importance de l'Intelligence dans sa vision des
choses et qu'il ne laissera pas son ego faire interférences avec sa présence, à ce moment-là
cet Homme-là ne peut pas ne pas faire du bien, ne peut pas ne pas apporter à l'Homme
quelque chose, il ne peut pas travailler dans le même sens que je travaille, c’est impossible
(Applaudissements).

RG : Il y a juste une petite nuance avec le travail de Bernard, c’est que Mgr Franck
Schaffner nous dit qu’il fait partie d’une école ésotérique dont les chefs sont des guides de
Lumière, des êtres de Lumière, dont l'un des grands représentants est venu du Canada, avec
une étiquette du Canada sur lui. Ce n'est pas dans le sens de Bernard qui nous dit : ça ne
passe pas par des écoles maintenant, ça va venir direct dans la tête de chacun,
l'Intelligence passe directement. Il n’y a pas un piège dans lequel lui ou d’autres peuvent
tomber en étant dans une école ?

BdM : Il faut comprendre le mot école. D’abord, le mot “école”... Dans l'Univers il y a des
écoles, sur les autres plans il y a des écoles. Là où les écoles cessent d'exister, c’est dans le
monde de l’Intelligence. Dans les mondes de l'Intelligence, il n’y a pas d’école, mais dans
les mondes de l’évolution il y a des écoles, et dans ces écoles-là il y a des êtres qui sont très
évolués et qui servent à représenter pour l’Homme, à travers son écran mental ou à travers
son expérience astrale, des aspects d’un réel que lui doit vivre selon sa relation vibratoire
avec ces êtres-là.

Alors ce sont des écoles, il y a des écoles visibles, il y a des écoles invisibles. Ce que je dis,
c'est que quand l'Homme sera dans son éther mental, l'Homme ne sera plus, n'appartiendra
plus à des écoles, mais il créera des écoles nouvelles pour les Hommes qui viennent après. Il
y aura toujours des écoles, il y aura des écoles sur la Terre tant que l'Homme ne sera pas
arrivé au stage de “l’Homme-Esprit”. 

A ce moment-là, il n’y aura plus d'école parce que l'Homme sera dans le mental, alors il n'y
a pas d’école, mais tant que l'Homme servira sur une planète, que ce soit sur la planète Terre
ou que ce soit sur d’autres planètes dans la galaxie, tant que l’Homme servira à indiquer aux
Hommes les Lois de l'évolution, à ce moment-là il y aura des écoles parce que les écoles
servent à former dans l'esprit des entités ascendantes de l'échelle de l'évolution, des aspects
de la perfection qu'ils peuvent voir simplement par le biais de leur spiritualité et de leur
force astrale ascendante. 

Lorsque les Hommes seront sortis de cette de cette condition d'évolution là, que les êtres
auront finalement dépassé le stage de l'âme, qu’ils auront détruit la mémoire de l'âme, et
qu’ils deviendront des êtres descendants au lieu d’être des êtres ascendants, il n’y aura plus
d'école pour eux autres, mais il y aura des écoles pour ceux qui ascendent. Il y aura toujours
des écoles pour ceux qui ascendent parce que ceux qui ascendent, doit leur être indiqué le
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chemin, et le chemin leur est indiqué de toutes sortes de façons, et cette école dont Mgr
Franck Schaffner parle, ça fait partie de ça. 

Mais un jour, probablement, Mgr Schaffner, au lieu d'être en conversion avec des
Intelligences qui se servent du plan astral pour lui communiquer de l'information, Mgr
Schaffner sera en communication vibratoire avec l'Intelligence supramentale, et il n'y aura
plus entre lui et les mondes de l’Intelligence, d’intermédiaires qu'on appelle les guides de
lumière. 

Quand il n’y aura plus de guides de lumière, à ce moment-là, Mgr Schaffner comprendra
que les guides de lumière font partie des forces dans l’astral spirituel et que dans le monde
mental, dans l’éther mental, il n’y a pas de guides de lumière, il y a simplement de la
Lumière et tous les Hommes sont des atomes.  

(..) Je vous explique quelque chose, c'est comme ça que les gens de bonne volonté font des
erreurs, les Hommes de bonne volonté font des erreurs parce qu'on a tendance à chercher, et
en cherchant, puis en essayant de chercher, on a tendance à se servir de tous les outils qui
sont à notre disposition. Et le plus puissant, c'est l'association, et c'est très dangereux
l'association, parce que l'association fait partie des mécanismes de l'intelligence humaine qui
sont conditionnés par l'émotion de l'Homme pour lui donner la certitude ou un brin de
certitude que quelque chose peut possiblement exister afin de “renforcir” sa foi.
L'association, ça mène toujours à la foi. 

L'Homme doit sortir totalement de la foi, c'est-à-dire que l'Homme doit rentrer dans
l'Intelligence, quand tu es dans l’Intelligence, tu n’as plus besoin de foi, ça ne veut pas dire
que c'est pas bon la foi, c'est comme les écoles de Mgr Schaffner, puis les guides de lumière
de Mgr Schaffner. Tous les Hommes... Il y a bien du monde dans le monde qui ont des
guides de lumière, ce n'est pas que ces guides de lumière là ne sont pas réels, ils sont réels ! 

Ce que je dis, c’est que l’Homme, l’individu, éventuellement, doit en arriver à développer
SON IDENTITÉ, et lorsqu’il a développé son identité, il n’a plus besoin de guides de
lumière parce que leur job est fini !

Quand leur job est fini aux guides de lumière, l’individu, l'Homme, est automatiquement
rendu au point où il est capable d'assumer la tâche de son Intelligence. Alors il n'a plus
besoin, à ce moment-là, de guides de lumière pour le guider, il est dans la maturité de son
mental, et il va là où il veut, et là où il doit parce que tout ce qu'il fait est en relation
vibratoire avec l'Intelligence. 

Et que cette Intelligence elle est... (coupure enregistrement) (reprise en cours) (…) Pas plus
que l'Intelligence et la Volonté cosmique. La Volonté cosmique, l'Intelligence et l’Amour
sont des principes universels qui font partie de l'autre dimension de l'Homme, ça fait partie
du Surhomme dans l'Homme. Et ça, ça sera compris de l'Homme, lorsque l'Homme, de par
sa Volonté et son Intelligence, aura détruit la mémoire de l'âme et qu’il sera entré dans
l’éther, et à ce moment-là, il se servira de l’Amour qui est un principe d’énergie pour
construire les formes d'un Univers nouveau, d’une nouvelle civilisation. 
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L'Amour, ça ne sera jamais vécu sur la planète Terre, ce n'est pas fait pour la planète Terre,
l'Amour. Le sentiment de l'amour est fait pour la planète Terre, l’intellect est fait pour la
planète Terre, la volonté subjective est faite pour la planète Terre, mais pas la Volonté
cosmique !

La Volonté cosmique, l'Intelligence cosmique puis l’Amour cosmique, ça ne fait pas partie
de ce qu'on appelle : la volonté, l’amour et l’intelligence, de nous-autres. C’est une
dégradation de cette énergie-là qu'on vit nous autres, au niveau du mental et de
l’émotionnel. 

Quand l'Homme sera en fusion avec l'énergie de ces plans-là, là, à ce moment-là, il vivra
d'Amour cosmique, ça ne sera pas l'amour humain sentimental, il vivra d'Intelligence
cosmique, ça ne sera pas l’intellect de l’Homme, il vivra de la Volonté cosmique, ça ne sera
pas la petite volonté qui est basée sur son corps de désir (inaudible)...

L’Amour que le Christ a parlé, c'était pour créer dans l'Humanité occidentale une
philosophie de vie qui coïncide avec le tempérament des occidentaux, comme en Orient une
autre philosophie qui coïncide avec le tempérament des orientaux, et comme dans les pays
d'Arabie une autre mentalité qui coïncide avec un autre peuple. Alors l’Amour, ça a été pour
l’Occident, puis en Orient c’était d’autres choses, puis en Arabie c’était d’autres choses. 

Mais le principe cosmique de l’Amour et la Volonté et l'Intelligence cosmique, ça sera
connu dans l'éthérique, en attendant, buvez du “Coke” (coca) puis attendez !

RG : Puis c’est au Québec, c'est au Québec qu’on a un gars comme Bernard de Montréal
qui parle d’une nouvelle façon de toutes ces choses-là.

BdM : Je ne parle pas d’une nouvelle façon de toutes ces choses-là parce que ces choses
n’ont jamais été expliquées à personne. C’est évident que si ça n'a jamais été expliqué à
personne et que ça commence à l’être, ça fait nouveau, mais ce n'est pas nouveau, c’est du
vieux. Parce que tout est su, puis tout est connu, tout est là.

RG : C’est une nouvelle façon seulement mais de toutes ces choses-là ?

BdM : C'est expliqué d'une façon différente, c’est expliqué sans émotion et sans intellect,
alors automatiquement ça a l’air neuf puis ça chambranle tout le monde, mais il n’y a rien
là, c’est bien normal.

RG : Vous parlez souvent de la fin du cycle, de la fin du cycle pour bientôt ? 

BdM : Non, non, ce n'est pas moi qui parle pour “bientôt”, c’est vous autres qui mettez du
“bientôt” là-dedans, ce n'est pas moi. Moi je n'en mets pas du “bientôt” puis je ne mets pas
de date.

RG : Alors si, on a parlé de la fin de l’Église...
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BdM : La fin du cycle.

RG : Bon, ne donnons pas de date, puis il n'est pas question de vous demander de date,
mais ça me fait penser que le Christ qui est ressuscité d'entre les morts avec une énergie de
Lumière, me rappelle l'énergie de lumière des bombes atomiques, il y a un parallèle qui me
paraît assez simpliste là, mais assez facile à faire.

BdM : Tu en fais de toute sorte, de parallèles, tu es né en fonction de parallèles ! (rires du
public). Tu fonctionnes en parallèle ! Tu ne peux pas fonctionner en parallèle ! Voyons !

RG : Les orientaux disent que tout est cyclique, il y a peut-être une pensée orientale qui
voit que les choses ne sont qu’un perpétuel recommencement ?

BdM : Oui, ils ont raison les orientaux quand ils disent que tout est cyclique, ça, c’est vrai
que tout est cyclique. Mais le cycle, la nature du cycle change, mais tout est cyclique et tout
va être cyclique tant que l’Homme ne sera pas rendu en Esprit. Ensuite, les cycles aussi
limités qu’on a connus, il n'y en aura plus, il y en aura d’autres plus long, mais
effectivement, les choses sont cycliques, ils ont raison. 

RG : Quand vous nous rappelez qu’Albert Einstein a découvert une formule qui venait de
la science et la science qui est une science des morts, si on veut, de la mort, finalement, si
on veut ramener l'Humanité à la fin du cycle, comme vous nous l'avzez dit dans la première
cassette, tantôt dans la première heure, donc il me paraît évident qu'il y a un jeu qui se
prépare, un jeu qui... Dans lequel même Albert Einstein a amené l'Homme à réaliser
l'explosion atomique, donc tout ça, ça serait lié encore une fois ?

BdM : Ça se tient tout ! Ça se tient tout ! Ça se tient tout ! C’est pour ça que je dis aux
gens... Les gens parlent des prophéties... Patati patata... Puis les gens s’énervent des
prophéties. Les gens ne devraient pas s’énerver des prophéties parce que ce dont il s’agit, ce
que l’Homme a besoin, c’est d’être conscient, autrement dit d’être dans son Intelligence. 

Quand l’Homme sera dans son Intelligence, il sera guidé par l'Intelligence. L’Intelligence,
ça éclaire. Ça fait qu'automatiquement, il sera automatiquement protégé, il sera amené où il
devra être amené dans le temps. 

Alors les prophéties, puis ce qui coïncide avec la fin du cycle, d'abord les Hommes ne
sauront jamais comment ça va se produire parce qu'en haut, laisse-moi te dire qu’ils sont “au
boutte”, hein ! L’Homme ne saura jamais comment ça se produit parce que les secrets,
autrement dit ce qui doit être voilé à l'Homme doit être voilé à l'Homme parce que ça fait
partie son expérience, ça fait partie de l’expérience de l'involution. L'Homme doit passer par
ça, l'Homme doit vivre le karma mondial, puis il va le vivre. 

Ceux qui ne vivront pas le karma mondial, ceux qui passeront à travers le karma mondial
sont ceux qui seront conscientisés, ils ne passeront pas à travers le karma mondial parce
qu’ils n’auront plus de karma, alors automatiquement, ils seront amenés là où ils doivent, et
automatiquement ces gens-là seront amenés dans des conditions de vibration et de vie qui
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les soutireront à cette condition de mort. C’est de même que ça marche. 

Mais nous autres les Hommes, on doit comprendre que l'Intelligence, on ne sait pas qu'est-
ce que c'est, je n'en ai pas parlé encore de l'Intelligence, il faudra que j'explique ça un jour. 

L’Intelligence, ce n'est pas ce qu’on pense. Nous autres, on pense que l'Intelligence c’est de
l’intelligence ! Je l'ai déjà dit, l'Intelligence, c'est pas de l’intelligence. L’intellect, c’est de
l’intelligence, mais l’Intelligence, c’est pas de l’intelligence. L’Intelligence, c’est de
l'énergie qui se manifeste, puis quand elle se manifeste, ça devient de la connaissance, puis
nous autres, on appelle ça de l’intelligence ! C’est simplement de l’énergie, de
l’Intelligence. 

Alors un Homme qui fonctionne en relation avec l'énergie de l'Intelligence, il est
automatiquement amené à vivre sur le plan matériel, vital, émotionnel, et mental, au taux
vibratoire de cette énergie-là.  Quand cette énergie-là décide de changer les vibrations de
l'Homme, il change. 

Alors l'Homme passe d’un plan biologique de vie à un autre plan de vie. Il n’y a absolument
rien là. En attendant, c’est à nous autres d’essayer petit à petit de comprendre que la vie est
là, puis le futur est là, puis que les choses vont se développer comme elles doivent, et que
tous les Hommes ont en eux de l'Intelligence, TOUS LES HOMMES ONT EN EUX DE
L'INTELLIGENCE !

Ce qui bloque l’Intelligence dans l'Homme, c'est son intellect et c’est son émotion. Enlève
l’émotivité subjective et l’intellect subjectif d'un Homme et il est automatiquement dans
l’Intelligence, mais quand l’Intelligence commence à pénétrer dans un Homme, puis que
l’intellect est là, puis que l'émotion est là, le gars il souffre, c'est évident qu'il souffre parce
que ses corps ne sont pas capables de prendre la vibration, c'est pour ça qu'il souffre ! La
souffrance, c’est un changement vibratoire. 

Quand les Hommes auront suffisamment développé leur résistance, une capacité d'absorber
cette énergie-là, il n'y aura absolument plus rien à l’Intelligence, il n'y a rien là, à
l’Intelligence. Tout le monde fait une grosse patente de l’Intelligence, l'Intelligence c’est de
l'énergie, puis ça a toujours été, puis ça va toujours être !

Puis ce qui vient en deçà de cette énergie-là, c’est le passage de cette énergie-là sur des
plans qui s’en servent pour constituer, soit du matériel ou du vital, ou du biologique, ou
n’importe quoi. Et nous autres, on appelle ça de la vie, c’est pas de la vie, c’est de
l’existence. Puis après ça, si tu ne comprends rien, ben, tu retournes au monde de la mort. 

Nous autres, on est prisonniers de l'espace jusqu'à tant qu’on se réveille, puis les morts sont
prisonniers du temps jusqu’à tant qu'ils descendent ici, c’est de même ça que ça marche.
Parle à des morts, il y en a qui parlent avec les morts ? Parlez donc avec les morts,
demandez-leur si c’est vrai ce que je dis, ils vont vous le dire, ils ne peuvent pas se
soustraire, moi j'ai toujours raison !

L'Intelligence a toujours raison, ce n'est pas moi Bernard de Montréal qui ai toujours raison,
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moi je suis une enveloppe, je suis un canal. 

L’Intelligence a toujours raison, mais on ne sait pas qu’est-ce que c’est de l’Intelligence
parce que les erreurs... Les gens font l’erreur de penser que c’est moi qui dit que j’ai
toujours raison, ce n'est pas moi qui dit que j’ai toujours raison. Moi je n'existe pas, moi, ça
fait que le moi là… Quand les gens comprendront ça, ben, ils comprendront qu'est-ce que
c'est de l’Intelligence. Puis tous les Hommes en ont !

RG : Pourquoi la fin du cycle doit être provoquée par des êtres intelligents ?

BdM : La fin du cycle n’est pas provoquée par des êtres intelligents, la fin du cycle, elle est
sue parfaitement, mais ce sont les conditions de l’involution qui créent la fin du cycle, le
karma, ce qu’on appelle la mémoire de l’évolution, la mémoire expérientielle de l'Humanité
qui crée la fin du cycle... Parce qu'écoute bien ça, tu vas rire !

Nous autres là, on a tendance à mettre de l’importance sur la vie biologique parce qu’on est
des Hommes, on est dans l’inconscience de la vie, automatiquement on met de l’importance
à la vie biologique. Mais dans les mondes de l’Intelligence, un de plus, un de moins, ça ne
change rien pour eux autres. Le seul problème, c’est que quand il y a des guerres, ça fait
bien du travail de l’autre bord, eux autres sont occupés de l’autre bord. Mais que la planète
disparaisse à l’unité près, ça ne dérange rien parce que ça va continuer l'évolution,
“anyway”, ça va continuer. 

Dans le passé, c’était la même chose, il y a eu Noé là,  puis  il y en a eu d’autres. Quand il y
en avait quelques-uns qui pouvaient être un peu plus conscients, ils pouvaient charrier tout
le reste de la “gang”, ils s’en vont dans le monde des morts “anyway”, ils vont revenir
“anyway”. Ça fait que tu ne perds rien ! 

Le corps matériel, ce n'est pas grave parce que le corps matériel est construit à partir des
autres plans, le corps matériel, le corps vital c’est tout construit à partir des autres plans ! On
pense, nous, que c’est construit ici, ce n'est pas construit ici. Essaie donc de mettre de la vie
dans une tomate quand il n'y a pas de vie dedans ! Si elle vient de l'autre bord, elle ne vient
pas d'ci, ça fait qu'inquiète-toi pas pour les mortels, il y en aura toujours assez de mortels ! 

Seulement, il vient un temps à la fin d’un cycle où c’est le temps qu’il y ait un changement
dans l’évolution, c’est le temps où l’Intelligence doit primer sur l’absence d’Intelligence,
même si elle est bien indiquée l’absence d’Intelligence, c'est l’absence d’Intelligence, pareil,
quand bien même t'aurais quatre doctorats, si t'es un niaiseux, t'es un niaiseux ! Comprends-
tu ?

L'Intelligence cosmique doit primer sur l'intelligence planétaire, ça, c’est la fin d’un cycle.
Les Lémuriens ont passé, les Atlantes ont passé, les races Indo-Européennes ont passé.
Nous autres, on est la fin de ça, la sous-race, la cinquième sous-race, puis là il y en a une
sixième qui s’en vient, puis elle aussi va passer, puis ensuit, il va y en avoir une septième,
puis elle aussi va passer. Puis ça, c’est les Lois cosmiques. 

Seulement, quand t’es plus “pogné” dans ton biologisme, puis que tu es conscient, tu sais ce

913



qui se passe, tu comprends ce qui ce passe, à ce moment-là tu ne vis plus d’anxiété
existentielle, tu vis dans ton Intelligence, dans l’Intelligence issue de cette énergie-là, et elle
te soutient mentalement, émotivement, vitalement et physiquement. 

Puis si un jour ça chauffe trop entre les Russes puis les Américains, ben, à ce moment-là
l’énergie de l’Intelligence va t’amener à reconnaître des aspects de ta vie future, et à ce
moment-là, ben, tu rentres dans un autre champ de force, puis automatiquement tu continues
ta vie, la vie continue. 

Ceux qui se font “pogner” les culottes à terre, c'est leur problème, si tu commences à pleurer
parce qu'ils se promènent, parce qu'ils se font fait “pogner” les culottes à terre, tu vas en
avoir en maudit des culottes à ramasser dans le monde (rires du public). Mais ça, c'est parce
qu’on est sentimental, on est spirituel, puis on est bon, on est des bonbons, on n'est pas bon,
on est “bonbon”. On n'est pas bon, on ne sait pas qu'est-ce que c'est “être bon”, on est
“bonbon”. Mais ça, c’est parce qu’on a des émotions, puis ça c’est normal, ça fait partie de
l’involution. 

Un jour, on va se raffiner, puis on va se raffiner, puis quand on va être raffiné, on va être
raffiné. Puis tant qu’on ne sera pas raffiné, on va être comme on est, puis quand on est
comme on est, on a le choix de rester comme on est ou d’apprendre d’autres choses...
(coupure enregistrement)... 

(…) BdM répond à Richard : Des gaffes, t’en fais tout le temps des gaffes, seulement elles
sont fines, des gaffes t’en fais tout le temps, mais ça, ça fait partie de ton travail “faire des
gaffes”, c’est pas de ta fautes de faire des gaffes. C’est pas parce que t’es pas fin (rires du
public)... Tu fais des gaffes parce que ça fait partie… Tes gaffes là, si tu ne faisais pas de
gaffes là, tu ne serais pas comme t’es. Tu fais des gaffes, tu fais des gaffes, tu en fais des
maudites, des fois (rires du public), seulement c’est des bonnes gaffes, ça fait rire le
monde !

Éventuellement les gens te connaissent, les gens te comprennent aujourd’hui, ça fait trois,
quatre ans que tu fais le job là, les gens commencent à te comprendre, puis ils commencent
à réaliser que tes gaffes, t'en fais des gaffes... Nostra… Nazareth, la Nasa, ça, c’est des
gaffes rudimentaires. Si tu étais dans l’Intelligence tu ne pourrais pas parler de même, mais
c’est des gaffes qui font rire le monde, c’est le fun (rires du public).

Puis si les gens te prennent au sérieux et qu’ils pensent que le Nazaréen, il travaillait pour la
Nasa, ben là, eux autres sont dans la gaffe (rires du public). Il faut que tu fasses attention
quand tu fais des gaffes de même, mais ça, ça vient avec le temps, tu ne peux pas être plus
réceptif à ton intelligence que dans le temps, ça vient graduellement, ça. 

Tu as changé depuis trois, quatre ans. T'es pas comme tu étais avant. Tu changes, on
change, moi je change, tout le monde change. Dans deux ans, tu vas être différent. La gaffe
que tu fais aujourd’hui, dans deux ans tu ne pouras pas la faire parce que la vibration va être
ajustée, puis elle s’ajuste, elle s’ajuste, c'est comme ça. En attendant, la gaffe que tu fais est
importante. Qu’est-ce que tu veux que je te dise…
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RG : Alors je la répète, ils se rendent pas compte de ce qu’ils font et on doit leur pardonner
parce que…

BdM : Le Christ, quand il est mort puis qu'il a dit : “pardonnez-leur, parce qu’ils ne savent
pas ce qu’ils font”, c’était des paroles qui devaient continuer leur écho dans le temps. Ça
servait pour l’Homme. Mais si un jour, la Russie puis les États-Unis se lancent une balle,
laisse-moi te dire que même pas moi, moi je vais même pas leur dire : “pardonnez-leur
parce qu’ils ne savent pas ce qu’ils font”… Je vais dire : “qu’ils mangent d'la marde”
(qu'ils aillent se faire foutre) (rires du public). C'est ça que j'essaie de faire comprendre. 

Les paroles du Christ, les paroles du Christ ça servait, on ne comprend pas que l'histoire...
Comprends-tu ce que je veux dire ? Ce qui a été dit dans le passé servait dans le présent...
(rires de BdM, Richard et du public)... Ce qui a été dit dans le passé servait dans le présent,
mais nous autres, on est dans un autre temps. 

Tu ne peux pas, tu ne peux pas faire face à une situation politique mondiale aujourd'hui,
puis dire : “pardonnez-leur parce qu’ils ne savent pas ce qu’ils font”. Comprends-tu ? (rires
du public). Parce que quand tu es dans l’Intelligence, tu ne peux pas fonctionner de même.
Ce que le Christ a dit, ça servait, ça faisait partie de l’énergie de l’Intelligence canalisée à
travers sa personne pour le temps qui vient, pour les Hommes. Mais nous autres, notre job
ce n'est pas ça, on a un autre job, les Hommes ont d’autres jobs. 

Alors nos réactions, je sais bien que la mienne, moi, quand ça se passera, ça sera pas ça, ça
va être d’autres choses. Il faut qu’on déspiritualise notre Intelligence. Moi j’ai rien contre la
spiritualité, il y a des gens qui pensent des fois que je suis contre la spiritualité. Ma belle-
mère, elle pense que je suis un athée. Si elle savait que je ne suis pas un athée... C'est pas
que je suis un athée, c’est que je ne vois pas les choses comme elle voit, alors
automatiquement elle pense que je suis un athée. Je ne suis pas un athée, s'il y a un homme
qui n'est pas un athée c’est bien moi ! 

Mais quand tu déspiritualises ton Intelligence, tu enlèves l’émotivité dans ton Intelligence,
automatiquement tu rentres dans une autre Intelligence. Mais à ce moment-là il faut que tu
ais les reins forts parce que tu n'as plus le support psychologique de ton ancienne
intelligence, tu n'as plus de support psychologique de tes anciennes émotions. Tu es obligé
de faire face à la musique.

Cette musique-là, ben, elle est froide, elle est de l'Intelligence, puis quand tu… Soit tu leur
parles par télépathie ou que tu parles, ce que tu dis... Moi quand je parle des fois, je suis
obligé de subir le poids de mes paroles, moi je les parle, d'accord je les écoute, j’entends ça,
puis je dis : “ouais, c'est intéressant”.

Ils me parlent en haut et je dis : “oui, oui, c’est bien intéressant”, mais c'est moi qui ai le
poids de tout ça. Quand tu ouvres ta gueule en public, tu as le poids de ce que tu dis.
Aujourd’hui je suis habitué, ça ne me dérange pas trop, mais au début c’était pas facile,
parce que quand tu détruis des formes, tu es obligé de dire à l’Homme : “il est temps là, les
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gars, que vous arrêtiez de spiritualiser votre Intelligence pour rentrer dans l’Intelligence
pure”... Au début c’était pas facile, parce qu’on est lié à un passé, on a une mémoire. C’est
ça que l’on doit petit à petit apprendre à faire, puis plus on va apprendre à faire ça, plus on
va rentrer dans l’Intelligence. 

RG : Il y avait une face dans tout ça parce que même avec “pardonnez leur car ils ne
savent ce qu’ils font”, effectivement, les êtres humains sont le jeu des forces du dessus, et
même si, avec toute la bonne volonté du monde, les êtres humains voulaient tout faire pour
faire la paix, même si avec l’organisme, comme vous l’avez mentionné, de scientifiques qui
font le tour de la terre et qui essaient de conscientiser la science, tout ça, c’est détruit à la
base par des êtres extérieurs, pour ne pas dire “extraterrestres” qui viennent faire sauter
ça, qui viennent faire le déluge, qui viennent faire ce qu’ils veulent avec les êtres humains.

Puis c’est ce que les scientifiques au début du mois d'avril 1982 ont découvert au Nevada,
aux États-Unis, c'est qu'il y a un jeu de théâtre qui est joué. Bernard de Montréal, on ne se
rend pas compte qu’on est des marionnettes, puis qu’on fait le plaisir de ce que d'autres,
appelaient autrefois les “dieux”.

BdM : Eh oui, c’est ça que je chante depuis des années de temps. On est des “yoyos” puis
les autres ils tiennent la corde, puis nous autres, on monte, puis on descend, puis on monte
puis on descend. Quand tu montes, tu t'en vas quand tu meurs, puis quand tu descends tu
reviens sur la Terre, puis tu meurs, puis tu reviens sur la Terre. Moi j’essaye de faire
comprendre comment couper la corde, puis personne ne veut se servir des ciseaux ! 

On est des “yoyos”, mais c’était nécessaire qu’on devienne des yoyos, mais là, il y a yoyo
puis yoyo ! Là, on est rendu tellement yoyo qu’on n'est plus capable de le voir qu'on est
yoyo. Il est temps qu'on commence à voir ; c’est correct un yoyo, mais quand un yoyo
devient intelligent, ben là, il change de forme. Puis il faut que les Hommes commencent à
réaliser qu’ils ont été des yoyos, puis que c’était des bons yoyos, c’était des beaux yoyos,
puis c’était nécessaire qu’ils montent puis qu’ils descendent !

Mais là, c'est temps que l'Homme commence à comprendre qu'il doit changer de peau, il
doit cesser d'être un yoyo, puis c'est ça la nouvelle évolution, c'est ça que j'essaie
d’expliquer de toutes sortes de façons... C'est ça que j'essaie d’expliquer de toutes sortes de
façons !

RG : Mais qu’est ce qui nous dit qu’on n'est pas le produit tout simplement d’une science
avancée extraterrestre ?

BdM : Oh ! Ben, quand j’explique qu'est-ce que c'est l’origine de l’Homme, pourquoi
l’Homme est sur la Terre, là c’est une autre paire de manches. Il ne faut pas rentrer là-
dedans parce que si je commence à expliquer l’origine de l’Homme, et la raison cosmique
de l’évolution de l’Homme, et la descente de l’Homme dans la matière, à ce moment-là, ça
crée trop de matériel, ça crée trop de formes pour rien, les gens sont “pognés” dans les
formes. 

C’est pas les extraterrestres, lâche-moi donc avec les extraterrestres, penses-tu que les
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extraterrestres peuvent faire ce qu’ils veulent sur la planète Terre ?! Les extraterrestres sont
régis par l’Intelligence, ils ne peuvent pas faire ce qu’ils veulent, ce sont les forces astrales
qui dominent l’Homme, ce ne sont pas les extraterrestres. Moi, je n'ai rien contre les
extraterrestres. Ce sont les forces astrales qui sont dangereuses pour l’Homme, pas les
extraterrestres !

Il y a des extraterrestres qui sont dangereux pour l’évolution future de l’Humanité, mais ce
n'est pas le même danger. Le plus grand danger de l’Homme, il est dans l’Homme, il n'est
pas à l’extérieur de l’Homme. Le plus grand danger de l’Homme, il est dans l’Homme, il est
dans sa conscience astrale, il est là le danger de l’Homme, il est dans ses pensées puis dans
ses émotions. Il est là le danger de l’Homme. Et les Intelligences qui manipulent ça, ce sont
ces Intelligences-là que l’Homme éventuellement doit neutraliser.

Quand il aura neutralisé ça, l’Homme sera dans la conscience supramentale, quand
l’Homme sera dans la conscience supramentale, il est automatiquement en relation
vibratoire avec les êtres qui viennent d’autres planètes parce qu’il sera dans l’Intelligence,
comme eux autres le sont. Il n'y a plus de problème à ce moment-là. Le danger, il est dans
l’Homme, nos pensées, puis nos émotions.

RG : Parce que dans la science-fiction, on parle aussi de la téléportation qui est une
manifestation d'une vie à un endroit, et la même vie à un autre endroit presque
simultanément. Puis dans les clés…

BdM : La téléportation, l’Homme n’est pas préparé. La téléportation, ça va venir sur la
Terre quand la science universelle va être implantée sur la Terre. La téléportation, le
système, les moyens de téléportation, ça va être un des premiers systèmes qui va être créé
pour l'Homme, par l'Homme en relation avec l'aide extraterrestre. Ça va être donné à toutes
les nations du globe, il n’y aura pas de conflit. 

Mais l’Homme n'est pas prêt à travailler avec la science cosmique parce que l'Homme, à
cause de son attitude psychologique, à cause du fait qu'il ne voit pas à l'extérieur de lui-
même, à cause du fait qu’il n'est pas conscient qu'il y a des mondes invisibles, des mondes
parallèles, qu'il y a des gouvernements invisibles qu’il y a des gouvernements parallèles,
l'Homme automatiquement se sert, se servirait de ces choses-là pour sa puissance nationale.
Les Russes en premier, puis les Américains en deuxième, puis les Chinois en troisième, puis
les Français...

Ça marcherait de même, les Hommes sont assoiffés de pouvoir, c'est normal parce qu'ils ne
voient pas d'autres choses, alors quand la fin du cycle viendra, que l'Homme entrera en
contact avec des Intelligences supérieures, puis quand l'Homme sera... Je ne peux pas en
parler trop là, mais quand l'Homme sera au niveau des gouvernements, en présence
permanente avec des Hommes planétaires, terrestres immortalisés, faisant partie du
gouvernement invisible, à ce moment-là, c’est à ce moment-là que les gouvernements ne
pourront plus faire ce qu’ils veulent !

Parce qu'éventuellement les gouvernements ne pourront plus faire ce qu’ils veulent parce
qu'éventuellement les Hommes qui font partie du Collège, pas du Collège invisible, mais
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qui font partie de l’invisible, qui font partie de cette conscience supramentale, et qui
viennent d’une autre planète, et qui ont une régence sur la Terre, ce sont ces gens-là, ces
Hommes-là qui sont dans un autre éther, qui contrôleront et qui dirigeront l’évolution de la
sixième race. Et ces Hommes-là seront en contact permanent et à volonté avec les chefs des
gouvernements. 

Alors les nations ne pourront plus aller en guerre, les nations ne vont pas cesser d’aller en
guerre après la fin du cycle parce qu’ils auront eu de la bonne volonté, ils vont cesser d’aller
en guerre après la fin du cycle parce qu’il y aura des êtres qui pourront se matérialiser dans
leur bureau, puis dans les Chambres corporatives pour leur dire : “écoute, c’est de même
que ça marche et si ça ne marche pas de même, on te zigouille”. C’est de même que ça va
marcher !

Puis quand je parle de “zigouillage”, je parle de “zigouillage” parce que l’Homme aura le
pouvoir sur la matière, puis quand l’Homme a le pouvoir sur la matière, il a le pouvoir de
dématérialiser la matière, et quand l’Homme dématérialise un corps matériel, il peut
changer la vibration de ce corps-là et envoyer l’Homme qui est en esprit là-dedans de l’autre
bord, ça veut dire : encore dans le plan astral. 

C’est pour ça qu'après la fin du cycle, il n'y aura plus de guerre sur la Terre, pas parce que
les Hommes auront une bonne volonté, mais parce qu’il y aura sur la Terre la présence de la
Lumière, la présence de l’Intelligence et pour la première fois, depuis le début de l'évolution
humaine jusqu'à aujourd'hui, à l'échelle mondiale, il sera donné à l’Homme, à qui veut voir,
et laisse-moi te dire qu’il va avoir les yeux grands, à qui veut voir, il sera donné à l'Homme
la capacité de reconnaître une fois pour toutes, sans faille et sans doute et sans ambiguïté,
qu'il y a effectivement sur la Terre un gouvernement invisible. Puis c’est une grande chose,
seulement qu’avant, ça n'était pas fait à l'échelle mondiale, ça a été fait... C'était fait en
retrait parce que l'Homme devait involuer.

Mais maintenant que l’Homme doit évoluer et que le gouvernement invisible et la hiérarchie
ne permettront plus que l'évolution de la Terre soit retardée par des conditions planétaires
émanant d’une conscience humaine inférieure, et totalement égocentrique, à ce moment-là
ça va être final... FINAL ! 

RG : Êtes-vous leur porte-parole Bernard ?

BdM : Voyons ! Mêle-toi de tes affaires, pourquoi est-ce que tu me demandes des affaires
de même ? Tu sais que je ne réponds pas à des questions comme ça ! J’essaie de faire
comprendre des affaires, mais je ne répondrai pas à des questions comme ça. Puis à part de
tout ça, c’est pas de tes affaires, puis à part de tout ça, à part ça, c’est pas tes affaires. 

Moi j'ai du fun à vous parler là, je vous parle comme un “chum” là, mais c’est des choses...
Ça passe pas ça, ça passe pas ça, tu ne dis pas ce que tu veux, puis tu ne dis pas ce que tu
veux, tu dis ce que tu dois. Quand tu dis ce que tu veux, ça vient de l’ego, quand tu dis ce
que tu dois, ça veut dire que t’as pas de contrôle sur ça, c’est ça de l’Intelligence. Sans ça, tu
fais des erreurs psychologiques, puis tu parles du Nazaréen qui est à la Nasa (rires du public,
à propos d'une blague de Richard Glenn). FIN.

918



Les origines de l’Homme BdM-RG # 36A et 36B (Mai 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

36A - LES ORIGINES DE L’HOMME

Richard Glenn (RG) : Bernard de Montréal, bonsoir. Bienvenue à cette conférence du
début du mois de Mai 1982. “Aux origines de l’Homme”, aux origines de ce que l’on
appelle l’Humain, l’Homme, mais ça veut dire l’être humain en général. Dans ses
apparences actuelles d’Homo sapiens, dans ses apparences très anciennes d’Homo erectus,
ou de Néanderthalien, ou de Pithécanthropien, jusqu’à aujourd’hui, l’Homme a évolué.
Puis s’il évolue, on peut admettre qu’il y a des êtres qui sont “surévolués” par rapport au
niveau actuel de l’Homme. 

Si on parle des origines de l’Homme, derrière, autour, au-dessus de l’Homme, il y a des
êtres non pas humains qui seraient là, témoins, pour ne pas dire créateurs de l’Homme,
mais au moins témoins, et qui ont aussi des capacités supérieures à celles de l’Homme, et
qui ont l’air de prendre un malin plaisir à laisser toujours dans l’évolution de l’Humanité
des “up and down” (des hauts et des bas), des moments où la civilisation florissante arrive
à un apogée. 

- Lémurie : destruction. 

- Nouvelle civilisation d’Atlantide : destruction. 

- Civilisation Indo-Européenne : destruction. 

Alors là, je demande à Bernard, qui est un type “contacté” : on va jouer à ça combien de
temps, au “yoyo” ?

Bernard De Montréal (BdM) : Qu’est-ce que vous me demandez ? (rires du public).

RG : Pour qu’il y ait continuité dans l’évolution, il semble absolument – et ça me paraît
absurde – qu’il y ait destruction ; pour que l’on puisse monter dans une échelle, il semble
qu’il faille absolument laisser un échelon pour passer à l’échelon suivant, ce qui me semble
absurde. Parce que le corps qu'on a actuellement, c’est le même corps que nos
néanderthaliens avaient, donc on ne laisse pas et on n’abandonne jamais les acquis du
passé, mais on rajoute quelque chose de nouveau. On transforme le passé, mais on le
conserve.

BdM : Mais qu’est-ce que vous me demandez ? (rires du public).

RG : Je vous demande pourquoi la roue du Samsāra existe ? Pourquoi tout est cyclique ?
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BdM : Tout est cyclique parce que les cycles… D’ailleurs, quand on dit que tout est
cyclique, ce n’est pas vrai. Il y a des niveaux d’évolution dans le Cosmos où les cycles
n’existent pas. Là où il est vrai que les cycles existent, comme par exemple dans le cas de
l’évolution de l’Homme, ces cycles existent parce que l’Homme n’est pas suffisamment
conscient pour entraver, pour neutraliser les forces qui cherchent à le dominer et à le
maintenir prisonnier de la matière. 

Et à cause de cette impuissance de l’Homme de contrôler ses forces vitales, ses forces
mentales, éventuellement il les perd, et comme la civilisation est une composante de
plusieurs unités biologiques humaines, la civilisation aussi perd de sa force vitale. 

Dans le passé – si nous regardons l’évolution de l’Homme à partir du point où l’Homme est
devenu racial – il a été essentiel que l’Homme développe des capacités de plus en plus
perfectionnées. De là, le cycle de la Lémurie qui a permis à l’Homme de développer le
corps éthérique, le corps vital. 

Ensuite le cycle de l’Atlantide qui a permis à l’Homme de développer le corps astral qui est
devenu le centre de ses émotions. Et ensuite, comme vous dites, la race Indo-Européenne –
à partir des Rishis – après la destruction de l’Atlantide avec ses multiples civilisations, qui a
permis à l’Homme de développer un corps mental inférieur qu’on appelle aujourd’hui
l’intellect rationnel de l’Homme moderne. 

Et il vient un autre cycle où l’Homme sera obligé de développer un corps supérieur qu'on
peut appeler, pour en donner une sorte de définition ou de conception, “le corps
supramental”. Et ensuite, ce cycle aussi cessera et l’Homme développera d’autres capacités.
Et ensuite, ce sera la fin des cycles sur la planète Terre. 

Mais après ce stage, même avant ce stage – parce qu’avec la nouvelle civilisation qui vient,
après la destruction du cycle de la civilisation Indo-Européenne – l’Homme commencera à
comprendre les Lois des cycles, c'est-à-dire que l’Homme commencera à comprendre et à
réaliser l’importance de développer ce que l’on peut appeler la conscience atomique, c’est-
à-dire la capacité de son Esprit de comprendre parfaitement les Lois cycliques qui affectent
la matière, qui affectent l’émotion, qui affectent le corps vital et qui affectent le corps
mental. 

Et lorsque l’Homme aura cette conscience, cette partie de lui ne sera plus affectée par les
cycles de vie, parce que cette partie de lui sera libre du corps matériel, de sorte que la
civilisation matérielle continuera à évoluer selon la Loi des cycles, mais l’Homme lui, ne
perdra pas conscience parce que sa conscience ne sera plus affaiblie par le matériel, le vital,
l’émotionnel et le mental inférieur. L’Homme maintiendra conscience permanente, et il
continuera en état de fusion à travailler et à évoluer, et à perfectionner le Cosmos humain en
dehors des Lois de cycle du Saṃsāra.

Les Hommes… Quand je parle de l’Humanité… La conception occulte ou la conception
voilée ou la conception réelle de l’évolution de l’Homme, ne peut pas être fournie par les
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preuves accablantes d’une science cartésienne, parce que la science cartésienne travaille
avec des éléments matériels. La science cartésienne ou la science d’aujourd’hui ne travaille
pas encore avec les éléments subtils de l’être humain. 

Bien que depuis quelques années à l’aide de la photographie Kirlian qui a été développée en
Russie, on commence à s’apercevoir qu’effectivement l’Homme est beaucoup plus que
simplement un agrégat chimique ou biochimique, mais qu’il y a à l’intérieur de cette chimie,
de cette composante naturelle, des éléments, des champs de force qui ont été photographiés,
et qui, avec le temps, plus la technique sera raffinée, plus l’Homme découvrira
qu’effectivement, il est fait de champs de force dont le vital, dont l’émotionnel, dont le
mental, dont le supramental, ainsi de suite. Ce sont des champs de force qui peuvent être
réalisés, qui peuvent être perçus par une science de plus en plus avancée. 

Et si nous regardons le phénomène de l’involution, si nous regardons le phénomène de
l’origine de l’Homme, il n’est pas nécessaire pour nous de retourner dans un passé très vaste
de quatorze ou quinze millions d’années, où les formes, où la forme humaine était à son
stage primitif. 

Il suffit de voir qu’à un certain point – dans la courbe de cette évolution – il fut nécessaire
qu’un champ de force plus perfectionné qu'on peut appeler le corps vital humain, fut
introduit dans une forme primitive qu’on appelle l’australopithèque, ou les autres titres
qu’on a donné aux ossements qui demeurent. Et ce champ de force a créé une mutation dans
ces formes primitives, et c’est à partir de ce moment-là, qu'on peut dire que l’Homme est sur
la Terre. 

Et d’où vient ce champ de force ? D’où vient ce corps qui, une fois imprégnant la matière
solide de l’Homme, a donné un autre courant à l’évolution biologique ? Eh bien, ce champ
de force a été créé par des Intelligences qui évoluent dans des mondes parallèles. 

Ce qui nous empêche, nous les Hommes sur le plan matériel, de développer une conception
suffisamment vaste et suffisamment précise et profonde pour comprendre le phénomène
humain, c’est que nous n’avons jamais accepté, probablement à cause de notre orgueil
intellectuel, qui est le résultat de la pesanteur de nos sens sur notre Esprit, nous n’avons
jamais accepté que derrière la matière, il y a des mondes, des mondes extrêmement évolués
d’où l’Homme vient, d’où nous venons en tant qu’Esprits. 

Et nous n’avons jamais réellement compris le phénomène de l’Esprit ou la nature de
l’Esprit. Nous employons le terme “Esprit” à gauche et à droite pour des raisons
philosophiques, mais qu’est-ce que ça implique le mot “Esprit” ? Qu’est-ce que ça veut
dire ? Et tant que nous sommes dans la matière, le mot “Esprit” a pour nous une connotation
très vague, très ambiguë, d’une énergie qui peut ou ne peut pas être intelligente, qui peut ou
ne peut pas être constructive dans un sens parallèle que nous pouvons retrouver sur le plan
matériel. 

Si nous sommes un peu plus intuitifs et que nous allons dans le monde des rêves, et si nous
sommes un peu plus sensibles et que nous allons dans le monde de l’astral, nous voyons très
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bien qu’il existe des mondes où des entités… des Hommes sont vêtus, existent dans des
villes, dans des cités, existent dans des environnements qui ne sont pas régis par les Lois de
la gravité, mais qui sont régis par les Lois de l’esprit de ces mondes, comme le monde de la
matière est un monde régi par les Lois de l’esprit de la matière, dont la gravité est une
expression.

Et automatiquement, nous commençons à voir et à nous apercevoir que la relativité absolue
de la capacité de la matière de trancher la question vis-à-vis de l’origine des mondes, ou vis-
à-vis de l’origine de l’Homme, est une relativité totalement psychologique qui est fondée
sur notre incapacité émotive d’absorber en nous sur le plan mental, l’impossible. 

Et parce que nous sommes incapables d’accepter l’impossible, nous sommes incapables de
développer une science de l’Esprit suffisamment précise pour nous donner une idée
suffisamment grande et vaste et précise, et même profonde, de la réalité de l’Homme, de la
réalité du Cosmos, de la réalité des mondes parallèles. 

Et ceci est triste parce que ça nous empêche, nous les Hommes, de réellement bien
comprendre la vie, de bien comprendre la mort, de bien comprendre l’immortalité, de bien
comprendre le pouvoir extraordinaire de la vie dans tous les Cosmos et à toutes ses échelles.
De sorte que nous nous appauvrissons dans notre Esprit et il ne nous reste plus grand-chose
qu’un simple squelette philosophique ou psychologique ou théologique, qui ne nous donne
plus à un certain point le support dont nous avons besoin pour réellement comprendre
l’évolution de l’Homme. 

Et pour cette raison, l’Homme doit passer à un autre stage d’évolution, c’est-à-dire que le
cycle qui lui a fourni certains instruments rudimentaires pour développer une science ou une
psychologie, doit être éventuellement arrêté afin que l’Homme puisse aller plus loin dans la
découverte de l’infinité, dans la réalisation de l’impossible, s’il veut un jour ou l’autre sortir
de cette masse ténébreuse qu’est la philosophie scientifique humaine du vingtième siècle,
pour réellement commencer à explorer les domaines extraordinaires et infinis de l’Esprit,
dont lui fait partie. 

Mais pour que l’Homme fasse ceci, il faut qu’il puisse changer, c’est-à-dire qu’il faut que
son attitude psychologique, philosophique, son lien émotif à la pensée et la carrure de sa
pensée, et son pouvoir sur son émotion, soient un peu déliés pour permettre à une autre
partie de lui qui est supramentale, qui est au-delà du mental, qui est au-delà de l’émotif,
puisse pénétrer en lui et se jouer des différents facteurs illusoires de son émotion et de sa
pensée, pour commencer à l’instruire dans la réalité des mondes parallèles où existent le
connu et l’inconnu, où existent le passé et l’avenir, et où sont construits en toute perfection
les plans d’évolution de toutes les Humanités, de toutes les races, de toutes les sciences, de
tous les Cosmos à venir, par des êtres qui ne sont pas liés par les Lois de la matière, mais
qui font partie des Lois de ce que les Hommes appellent la Lumière, mais que les Hommes
un jour appelleront les Lois de l’énergie, qui font partie de la conscience atomique de
l’Intelligence. 

Et cette conscience atomique de l’Intelligence, elle descend sur tous les plans du Cosmos et
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elle se manifeste dans la matière, et elle lui donne son Intelligence, son organisation. Elle
descend dans les plantes et leur donne aussi son intelligence d’organisation. Elle descend
dans l’animal, elle descend chez l’Homme et à un certain moment, voilà que le cycle ancien
de la cinquième sous-race Indo-Européenne tire à sa fin. Un nouveau cycle commence. 

Et à ce moment-là, cette Intelligence cette conscience atomique pénètre dans l’Homme,
mais lorsqu’elle le fait, l’Homme doit payer le prix. Et le prix c’est de pouvoir passer d’une
marche à une autre afin de laisser derrière lui celle qui l’a aidé jusqu’ici, pour gravir l’autre
qui l’aidera dans l’avenir. 

L’Homme ne peut pas se permettre… Nous sommes au vingtième siècle aujourd’hui, nous
sommes en 1982 et nous avons vu depuis, disons, une cinquantaine ou une soixantaine
d’années, une phénoménalisation extraordinaire du pouvoir créatif et inventeur de
l’Homme. 

Nous avons réalisé des choses à l’intérieur d’une centaine d’années qui auraient défié
l’imagination de l’Homme du dix-neuvième siècle. Et l’Homme du dix-neuvième siècle
aurait dit : “tout ceci c’est de la fantasmagorie, c’est de la magie”… Mais au vingt-et-
unième siècle, au vingtième siècle, à la fin du vingtième siècle, avec toute notre science
extraordinaire, nous sommes exactement dans une relation parallèle équivalente, avec la
science du vingt-et-unième, vingt-deuxième, vingt-troisième siècle.

De sorte que l’Homme apprendra, lorsqu’il aura passé le stage de la raison et le stage de
l’expérimentation scientifique, et qu’il aura passé au stage de l’Intelligence pure, créative,
où l’expérimentation scientifique n’existe plus, mais où l’application des Lois conscientes,
des Lois de la nature, est automatiquement intégrée à son pouvoir de vision, l’Homme verra
que ce qu’il a développé à la fin du vingtième siècle n’était que des jouets d’enfants, un peu
comme l’Homme du vingtième siècle regarde en arrière au dix-neuvième et voit qu’à
l’intérieur de cent ans, il y a eu une progression extraordinaire dans le domaine de la
science. 

Mais les Hommes ont une faiblesse foncière, c’est qu’ils sont orgueilleux. Et les Hommes
plus orgueilleux sont les scientistes. Les quelques scientistes qui ne sont pas orgueilleux, ce
sont réellement les grands scientistes. Et il n’y en a pas beaucoup sur la Terre de grands
scientistes, des gens qui étendent dans le front de l’Humanité une marque qui fait que
l’Homme est obligé de suivre cette marche, je parle des Einstein par exemple ou d’autres. 

Et ces gens-là, ce sont de grands Hommes, et ils n’ont pas la préconception philosophique
ou scientifique des autres scientistes de moindre valeur. Ce sont des gens qui savent et qui
ressentent, et qui souvent ne disent pas tous leurs secrets parce que les grands scientistes du
monde riraient. 

Alors souvent ils gardent en eux le secret de leur Intelligence, et souvent ils savent, et nous
le lisons souvent des années après dans leur biographie – comme dans le cas des grands
écrivains Voltaire, Hugo et d’autres – qu’effectivement l’inspiration de leur science, de leur
talent, de leur génie, leur venait d’ailleurs. 
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Alors si cette inspiration leur venait d’ailleurs, elle venait d’où ? Eux le savent ! Le temps
où ils ont exposé à l’Homme leurs doctrines, ils ne pouvaient pas parce que l’Homme était
encore extrêmement primitif dans son intelligence rationnelle, ils ne pouvaient pas expliquer
à l’Homme le secret de leurs pensées. Mais depuis quelques années, nous nous apercevons
qu’il y a des êtres un peu plus entreprenants dans le monde qui commencent à faire de la
recherche dans le domaine de ces écrits. Et nous retrouvons ici et là des allusions à un
contact quelconque avec l’intangible, avec l’invisible, avec une forme quelconque
d’Intelligence. 

Et demain au vingt-et-unième siècle – à cause du fait que l’Homme aura pénétré dans une
nouvelle évolution et que son mental aura subi une mutation qui sera dictée par les Lois de
l’évolution et non par le désir de l’Homme – l’Homme s’apercevra que ces grands Hommes
du passé, ces Michel-Ange, ces Léonard de Vinci, ainsi de suite, étaient des Hommes un
peu à l’avant-garde qui étaient en contact avec l’invisible, qui en ont gardé souvent le secret,
ou qui n’en ont pas compris l’expérience, et qu’au vingt-et-unième siècle, cet état d’esprit
de l’Homme commencera à se diffuser dans le monde et se répandra, et créera une nouvelle
civilisation, et qu’à la fin de ce cycle qui sera la septième race, cette condition de l’esprit
humain sera mondiale. 

Et lorsque l’Homme aura reconnu mondialement que la matière est dominée par les
Intelligences des gouvernements invisibles, qu’il existe dans les gouvernements invisibles
des Lois qui s’approprient le domaine de l’Homme, comme sur la Terre il y a des Lois qui
s’approprient du domaine de l’Homme par les gouvernements de la Terre, l’Homme
comprendra qu’effectivement le matériel n’est qu’une condition extrêmement dense de
l’invisible, que le matériel n’est pas aussi réel que l’invisible, que l’Homme vient de
l’invisible, que l’Homme doit retourner à l’invisible, mais non pas par la mort, mais par
l’établissement d’un trait d’union entre sa conscience mentale et sa conscience supramentale
pour qu’il puisse une fois pour toutes – et je reviens à votre question du début – pour que
l’Homme puisse une fois pour toutes cesser de mourir et retourner à la Terre, prendre
conscience et prendre contrôle de sa destinée.

C’est-à-dire prendre contrôle de son corps matériel, prendre contrôle de son corps vital,
émotionnel et mental, et augmenter le pouvoir de vie en lui afin qu’il puisse continuer
l’évolution dans un état de conscience immortelle. Et ça, c’est un petit peu le portrait.

RG : L’Homme est là ! Et les êtres qui viennent des plans de l’énergie qui ont provoqué,
qui ont permis que l’Homme soit, et si ces êtres du plan de l’énergie ont permis que
l’Homme soit, est-ce que c’est pour qu’un jour l’Homme arrive à eux ? Ou pour que
l’Homme soit toujours en dessous d’eux ?

BdM : L’Homme a été créé de cette façon. L’Homme a été créé en vertu du fait qu’avec
l’évolution de ses principes : éthérique-vital-émotionnel-mental-supramental, il puisse un
jour être suffisamment préparé, perfectionné en tant qu’unité biologique pour travailler avec
ces êtres. Ces êtres ne peuvent pas descendre dans la matière. L’Homme ne peut pas aller
dans leur monde. 
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Alors le lien entre ces êtres, ces Intelligences et l’Homme, devait se manifester par la
création des conditions permettant à un être biologique, éventuellement, de donner la
capacité de penser et éventuellement donner la capacité de ne plus penser, mais absorber
directement le courant d’énergie de l’Intelligence en lui afin qu’à un certain moment de
l’évolution de l’Homme, il puisse se créer sur la Terre ce que nous appelons la fusion.

C’est-à-dire le lien entre le plus haut plan de vibrations et le plus bas plan de vibrations, afin
que toutes les échelles cosmiques de la réalité de l’énergie puissent être réunies dans une
conscience inférieure à la leur, sur le plan de la perfection, mais aussi importante que la leur,
sur le plan de la construction. 

Et l’Homme est le véhicule et le porteur de cette énergie, mais il ne peut pas porter cette
énergie tant qu’il n’est pas préparé. Alors la préparation de l’Homme, c’est l’évolution ou
c’est l’involution. Et cette involution est très longue, elle a pris de nombreux siècles, elle a
pris des millénaires avant de se développer. 

Et naturellement, l’Homme aujourd’hui, contrairement à l’Homme d’il y a sept, huit, neuf-
cents ans dans le passé, l’Homme aujourd’hui est arrivé à une sorte de psychologie
d’autosuffisance, à cause du fait qu’il a été capable de commencer à contrôler un peu les
aspects de la matière et à se donner un peu dans sa vie matérielle, un bien-être qui puisse
correspondre avec son Intelligence, ce qu’on appelle la science moderne. 

Mais là où l’Homme a fait l’erreur, c’est que l'Homme n’a pas réalisé que tout ce qu’il a fait
dans le passé et tout ce qu’il fait aujourd’hui, est géré par des Intelligences sur les autres
plans. 

Et si l’Homme réalisait ceci dans son Intelligence, à ce moment-là l’Homme comprendrait
ce que veut dire l’évolution. Mais comme l’Homme ne comprend pas ceci – au lieu de
bénéficier directement de l’énergie de ces Intelligences dans son mental supérieur qu’on
appelle le supramental – il est obligé de percevoir cette énergie à travers un système de
filtration que j’appelle la conscience astrale de l’Homme, le monde astral.

De sorte que ce qu’il reçoit – l’Homme sur le plan matériel – en tant qu’information
intelligente qui culmine dans les plus grands exploits de la pensée philosophique ou de la
pensée scientifique, est toujours coloré par sa passion, par son Humanité, par son émotion.
De sorte que l’Homme peut aujourd’hui mettre de très grandes choses à la disposition de
l’Homme, mais à cause de cette passion humaine viscérale qui fait partie de son Humanité
qui n’est pas encore complète, il colore l’énergie de cette Intelligence, et automatiquement,
éventuellement se détruit.

Si l’Homme n’avait pas autour de lui ce champ de force que nous pouvons appeler “la
conscience astrale”, ou que souvent j’appelle “le périsprit” – qui est une conscience faite
d’émotivité et de pensées subjectives – cette énergie qui est pure pénètrerait en lui et
alimenterait un autre circuit de forces. Et à ce moment-là l’Homme saurait précisément
parfaitement ce qu’il doit faire et comprendrait parfaitement les Lois de la matière, les Lois
de l’évolution de la matière, les Lois de dégradation de la matière.
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Et il pourrait créer une science qui est parfaite et qui continuerait pendant des siècles et des
millénaires à se parfaire, de sorte que l’Homme serait à un stage, dans un très petit nombre
d’années ou de siècles… Que nous retrouvons lorsque nous prenons conscience ou
connaissance que des êtres venant d’autres plans ou d’autres mondes parallèles possèdent
des sciences absolument extraordinaires comparées avec la nôtre, et qu’ils défient les
systèmes les plus avancés de l’avant-garde scientifique paramilitaire d’aujourd’hui. 

Et elle est là la question. Pourquoi ? On me dit souvent : “pourquoi il n’est pas donné ceci à
l’Homme”... Ceci n’est pas donné à l’Homme parce que l’Homme n’est pas complet, parce
que l’Homme possède encore trop en lui de sa nature animale. L’Homme possède encore
trop de passions qui sont liées à sa conscience astrale et qui brouillent l’Intelligence. 

Et s’il était donné aujourd’hui à l’Homme de ces connaissances venant de l’Intelligence de
la conscience atomique universelle à laquelle lui-même a accès, il détruirait sa civilisation
d’une façon plus rapide qu’il peut le faire avec les armes atomiques, parce que le pouvoir de
son Intelligence serait accru au centuple, et automatiquement le pouvoir de destruction
serait équivalent. 

De sorte que les gouvernements invisibles se refusent d’entrer en contact avec l’Homme et
de lui donner accès à cette conscience atomique, qui veille sur la correspondance parfaite de
toutes les retenues vibratoires entre l’atome et les plans de sa manifestation, que ce soit le
matériel, le vital, le mental et l’émotionnel. (coupure enregistrement)...

(Reprise en cours) (…) Collectivement parlant, mais l’Homme en tant qu’individu, sera
totalement individualisé, aura découvert complètement son identité, c’est-à-dire qu’il aura
finalement commencé à vivre d’une façon mentale et émotive très stable, à cause du pouvoir
télépathique établi entre lui et la conscience qui se manifeste sur le plan supramental. 

Mais il est évident que si cette Intelligence descend sur le plan de l’Homme, elle bouscule
un peu l’Homme, parce que l’Homme fonctionne en fonction d’une mémoire qui est
totalement composée de facteurs émotifs et intellectuels ou raisonnables. Et pour que cette
Intelligence puisse pénétrer en lui sans le rendre fou, elle doit le préparer petit à petit afin de
transmuter, de changer ce corps émotionnel, de changer sa vibration, changer le corps
mental, changer le corps vital, changer le corps physique lentement, mais sûrement. 

Et un jour, lorsque les circuits d’énergies sont bien intégrés, que tout le phénomène
neuronique de l’Homme, neurologique de l'Homme, est bien stabilisé, l’énergie pénètre, et
l’Homme est automatiquement en contact de fusion avec cette Intelligence. Et là il peut
commencer à créer selon les besoins de son Intelligence, ce dont il a besoin pour conquérir
la matière et devenir éventuellement maître des forces de la vie sur le plan matériel.

RG : À le regarder évoluer l’Homme, on dirait qu’il y a une disproportion entre ses
capacités mentales et ses capacités intellectuelles ?

BdM : Bon. Il y a une disproportion extraordinaire entre ce que j’appelle l’Intelligence
Réelle et l’intelligence subjective. L’Intelligence Réelle n’appartient pas à l’Homme, c’est
une énergie qui coule en lui, et lui, il est un canal et elle coule. 
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Tandis que l’intelligence intellectuelle, l’intelligence subjective, la mentation subjective de
l’Homme fait partie du travail de son ego, fait partie de son effort personnel, fait partie de sa
recherche, et est le produit d’une grande quantité d’énergie qu’il met à la disposition de lui-
même et qu’il puise dans son émotivité et dans son mental pour essayer de comprendre sa
vie, la vie, l’Univers, ainsi de suite. Et ceci est très louable et c’est ce qui a permis à
l’Homme de progresser, mais ce n’est pas la fin. 

Et l’Homme à la fin du vingtième siècle doit, ou sera obligé de reconnaître bon gré mal gré,
qu’il y a en lui un autre niveau d’Intelligence sur lequel il n’a aucun pouvoir, sur lequel il ne
peut pas imprimer sa mémoire. C’est une Intelligence dans laquelle la mémoire n’existe pas.
Cette Intelligence, elle est mémoire, et elle se canalise dans l’Homme lorsque, comme je l’ai
dit tout à l’heure, il est capable au niveau émotif et mental de l’absorber. 

Vous savez, dans le passé, il existait des sociétés secrètes, il existait des sociétés
ésotériques, des sociétés anonymes. Ces sociétés ont été le noyau de certaines Fraternités
qui ont été à la base même de l’organisation technique, technologique, philosophique, de
toutes les civilisations. L’Atlantide… Sans retourner à l’Atlantide nous pouvons parler de la
Perse, de l’Égypte, sans parler des Indes, nous pouvons parler des Rose-Croix, nous
pouvons parler des sociétés européennes, des Francs-maçons. Il y a eu d’une façon
constante et permanente des liaisons entre ces Fraternités, et ces Fraternités étaient secrètes
parce que dans ce temps-là, il n’existait pas beaucoup de tolérance dans le monde. 

Les Droits de l’Homme n’avaient pas été établis par les Chartes internationales que nous
connaissons depuis la Révolution Française, depuis la Révolution Industrielle en Angleterre,
et automatiquement ces Homme qui avaient une sorte de brillance, une sorte de sensibilité,
étaient obligés de cacher un peu la lumière qu’ils avaient. Mais aujourd’hui à la fin du
vingtième siècle, lorsqu’il a été établi de par les nations les plus avancées dans l’étude du
droit personnel – je ne parle pas des nations communistes – il a été établi que l’Homme a un
droit, et que ce droit doit être respecté par la société, par la collectivité. 

De sorte qu’aujourd’hui, ces Fraternités n’ont plus la même importance qu’elles avaient
dans le début. Au début, l’importance qu’elles avaient, c’était d’empêcher que se perdent
des connaissances que la masse en général – qui dans ces temps-là n’était pas très éduquée –
ne pouvait pas comprendre. Mais aujourd’hui, maintenant que nous avons des universités,
maintenant que nous avons une condition de vie qui est extrêmement relaxe comparée avec
le passé sur le plan des idées nouvelles, ces sociétés n’ont plus la même fonction. 

Et éventuellement, ces sociétés n’auront plus de fonction parce que l’Homme, l’individu,
sera lui-même dans ce secret. Pourquoi ? Parce que l’individu lui-même sera en
communication télépathique avec l’invisible, de sorte que lorsque l’Homme est en
communication télépathique avec l’invisible, il n’a plus besoin de sociétés. 

Il peut, s’il veut, s’organiser en une société, mais tous les gens de cette société seront dans la
même intelligence, et automatiquement ils œuvreront dans un domaine qui leur sera dicté
par l’Intelligence de ces gouvernements-là. Et ça, c’est l’évolution de la nouvelle race qui
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viendra au vingt-et-unième siècle, ainsi de suite. 

Je ne déplore pas que des choses dans le passé aient été cachées parce que je conviens très
bien, avec des dispositions, que l’Homme dans ce temps-là, dans ces temps-là, n’était pas
prêt. Il n’était pas disposé émotivement et mentalement à commencer à regarder de trop près
certaines choses parce qu’il aurait été déboussolé. Il fallut que l’Homme développe
l’éducation, que l’Homme puisse apprivoiser la connaissance, que l’Homme puisse entrer
dans des domaines qui, auparavant, étaient réservés à des initiés. 

Mais maintenant que les masses mondiales ont accès à tout le matériel qui provient du passé
ou qui est mis à la disposition aujourd’hui, il n’y a plus de raison pour que des secrets soient
maintenus au-dessus de la tête de l’Homme. 

Mais il y a des conditions extrêmement rigides qui sont établies par les forces de
l’Intelligence qui pénètrent dans l’Homme et qui ne permettent pas à l’Homme d’être dans
cette énergie avant un certain temps parce que justement, à cause de l’Intelligence de ces
forces, à cause de leur compréhension de la nature chimique, électromagnétique, vibratoire
de l’Homme, ces forces savent très bien que l’Homme ne peut pas supporter
inconséquemment de savoir trop de choses, tant qu’il possède encore en lui le fameux
mécanisme de la raison, qui est un mécanisme de réflexion, qui entrave le travail naturel de
son émotivité et de son intellect.

Alors tant que l’Homme vibre, tant que l’Homme peut souffrir émotivement de ce qu’il sait
dans la tête, il doit être protégé. Et il est protégé aujourd’hui et demain par les Lois
vibratoires de l’Intelligence universelle. Et c’est pour ça que les gens qui commencent
lentement dans cette évolution et qui en prennent conscience, ne peuvent pas aller plus
rapide que le temps, et ils réaliseront – ils reconnaîtront au fur et à mesure qu’ils avancent –
la grande sagesse qui existe dans le travail qu’opère dans l’invisible, des entités, qu’un jour
ils pourront voir, parce que leurs yeux seront ouverts à l’invisible, et ils réaliseront que le
petit train va loin dans son temps…

RG : Sans vouloir faire le procès du passé, j’aimerais bien qu’on m’explique pourquoi
l’Homme avait, il y a fort longtemps, vingt-trois-mille ans, douze-mille ans, des
connaissances scientifiques très précises sur la longévité, sur la possibilité de conserver la
vie, sur la possibilité de se déplacer dans l’espace, sur la téléportation, sur la possibilité
d’entrer en relation avec des Intelligences d’outre espace interplanétaire, pourquoi sur un
plan très terre-à-terre les Hommes de la planète avaient un degré de civilisation bien au-
dessus de ce qu’on connaît dans notre marasme pollué actuel ? Pourquoi avons-nous eu à
vivre ça ?

BdM : Bon. D’abord il faut comprendre la conscience de l’Homme de ce temps-là. La
conscience par exemple de l’Atlante n’était pas la conscience de l’Indo-Européen. L’Atlante
se servait de son corps astral pour aller chercher de l’information. L’indo-Européen se sert
de son corps mental inférieur pour aller chercher de l’information. L’Homme de la sixième
race se servira de son corps mental supérieur pour aller chercher de l’information.
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Alors la conception scientifique de l’Homme de ce temps-là, la relation entre l’invisible et
le visible dans ce temps-là, n’était pas comme aujourd’hui parce que justement l’Atlante,
autrement dit l’Homme qui se servait de sa conscience astrale, se servait de cette conscience
dans le sommeil. 

Alors le jour, il faisait ce qu’il avait à faire, il plantait son grain, il élevait ses animaux. Et
quand je parle des Atlantes, je ne parle pas de toute la Confrérie de l’Atlantide, je parle de
ceux qui étaient les plus près du secret, c’est-à-dire ceux qui faisaient partie des Royaumes
de la Confédération, des scientistes, des grands prêtres, de ce temps-là, et ces Hommes le
soir allaient dans ce que nous appelons la conscience astrale, mais la conscience astrale de
ce temps-là n’était pas contaminée comme aujourd’hui. 

Un Homme pouvait aller dans l’astral et entrer en contact avec des Intelligences sur ces
plans, recevoir de l’information concernant la maladie du corps matériel, concernant la
guérison des animaux, concernant la guérison de l’Homme, ainsi de suite, de toutes sortes. 

Mais lorsque la destruction de l’Atlantide vint pour des raisons encore de passion et de
déchéance dans cette civilisation, l’Homme a commencé à développer un autre pouvoir que
nous connaissons aujourd’hui comme le pouvoir de la raison. Et au lieu d’aller dans la nuit
chercher de l’information, la nuit il a commencé à dormir, et le jour il a commencé à aller
chercher de l’information. 

Alors, le jour en allant chercher de l’information, il a commencé à étudier, il a commencé à
développer la faculté de penser, et automatiquement avec les siècles, les millénaires, il a
perdu la faculté de chercher la nuit, et de travailler le jour, pour développer la faculté de
dormir la nuit et de travailler et de chercher le jour. De sorte qu’à la fin du vingtième siècle,
nous avons un Homme cartésien qui ne va plus la nuit chercher de l’information et parler
avec les entités qui sont sur les plans parallèles, il va simplement dans des mondes de
formes et d’illusions que vous appelez le rêve. 

De temps à autre, il y a quelque chose qui perce, qui transperce sa conscience, qui
s’imprime dans sa mémoire éthérique et dont il peut se rappeler au réveil. Et s’il a
moindrement d’intuition, il peut aller chercher quelque chose d’informatif qui puisse lui
servir dans le courant de la journée ou pour comprendre sa vie, mais ce n’est plus un travail
sérieux.

Et le grand Steiner l’avait dit au début du siècle. Il disait : “un Homme aujourd’hui qui va
dans ces plans astraux, dans cette conscience astrale, il doit faire attention, il doit être
extrêmement prudent”. Parce qu’aussitôt qu’il entre dans ces mondes, au lieu d’entrer en
contact avec des Intelligences qui sont réelles, il entre en contact avec des formes qui
déforment son Intelligence et qui lui donnent l’impression de quelque chose, autrement dit
qui lui mentent complètement. 

Et le grand Steiner a cessé, après moult années, d’aller dans le sommeil chercher de
l’information, il s’est habitué réellement à contrôler ce déplacement dans ces mondes. Et
lorsque après un certain nombre d’années, il fut suffisamment serein et suffisamment solide
dans sa conscience astrale, là il put aller dans ces mondes très élevés et aller chercher de
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l’information avec laquelle il a écrit des livres absolument extraordinaires concernant
l’évolution, ou la médecine, ou l’architecture, ou la musique, ou l’éducation, ainsi de suite.
C’est un des grands cerveaux du vingtième siècle. 

Alors, il est là le problème de l’Homme, c’est que l’Homme a perdu la faculté d’aller dans
la nuit travailler pour chercher de l’information, pour s’instruire, et travailler le jour pour
développer la faculté de penser le jour, parce que les sens se développaient toujours, et dans
la nuit, se reposer. Parce que quand il avait travaillé le jour, la nuit il était fatigué. 

Et avec le temps qui vient – la sixième race – ce sera un changement encore, et il perdra la
faculté de penser le jour, il reconquerra la faculté d’aller la nuit faire du travail, mais cette
fois-ci, non plus par le biais du corps astral qui avait servi aux Atlantes, parce que ce corps
est trop impuissant pour l’Homme. Par le biais du corps astral, l’Homme ne peut pas aller
dans les fins fonds de la galaxie, son corps serait détruit s’il passait à travers les myriades de
conditions matérielles électromagnétiques qui sont dans l’espace, les comètes, les ci, les ça. 

Alors l’Homme doit avoir un corps plus subtil, plus fin, plus raffiné, qui puisse passer à
travers les comètes, qui puisse passer à travers les bolides qui sont dans l’espace, qui puisse
passer à travers les planètes. Et ce corps-là, c’est le corps éthérique. Et lorsque l’Homme
aura ce corps éthérique, il pourra s’en servir à volonté et aller dans ces mondes extrêmement
intelligents, et là il deviendra un grand scientiste, il n’aura plus besoin de la faculté astrale
des Atlantes, il aura développé extrêmement la faculté éthérique des Lémuriens. 

Il aura totalement cessé d’utiliser la faculté de la pensée rationnelle, cartésienne, de la race
Indo-Européenne. Il ne fera plus de recherche, il sera en fusion avec cette énergie et son
Intelligence sera parfaite. Il ne pourra pas faire d’erreur parce que l’Intelligence qu’il
manifestera sur le plan matériel sera une continuité de l’Intelligence universelle en lui, et lui
deviendra un être cosmique, pendant que l’Intelligence derrière lui sera une Intelligence
universelle. 

Et lorsque l’Homme est un être cosmique et qu’il est alimenté par une Intelligence
universelle, la civilisation va très loin, jusqu’au moment où encore, à cause de l’impuissance
de la conscience planétaire de se neutraliser vis-à-vis l’astral qui demeurera jusqu’à la fin de
la sixième race, à cause de cette impuissance de la conscience planétaire d’empêcher que
l’astral puisse reprendre le pouvoir sur l’Homme, à cause de l’incompréhension de certains
Hommes qui proviendra du fait que les Hommes cherchent toujours le pouvoir de la magie,
et qu’après deux-mille, deux-mille-cinq-cents ans, avec toute l’évolution de l’Homme et
tout le “parafernalia” (attirail) futur, il y aura sur la Terre des capacités psychiques
extraordinaires, et il y aura des Hommes dont l’acabit évolutif n’est pas aussi avancé que
d’autres !

Et c’est à cause de ceci que viendra un point où il y aura une confrontation entre ce que nous
pouvons appeler les Hommes qui seront liés à la Lumière ou à l’Intelligence, et les Hommes
qui seront encore liés avec l’astral ou les ténèbres. Et il y aura un combat. Et ce sera un
combat terrible qui mettra en confrontation deux Humanités qui auront découvert les secrets
de l’atome, qui auront le pouvoir sur l’Esprit, qui auront le pouvoir de projeter leurs pensées
et qui auront le pouvoir de se dématérialiser. Et il y aura un test de puissance, et ce sera la
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destruction complète du monde des esprits. 

Et après ce temps-là, il sera impossible à l’Homme de mourir, après ce stage, après cet âge,
parce que c’est justement à cause du fait qu’il y a des Hommes qui meurent que l’Homme
est ignorant. L’Homme est ignorant parce que les Hommes qui meurent retournent dans le
monde de l’astral. Ils ont perdu contact avec la matière et ils veulent retrouver contact avec
la matière. 

Et comment le font-ils ? Ils le font par télépathie, ils se servent des pensées de l’Homme, ils
se servent des émotions de l’Homme à son insu bien sûr ! Et on lui fait penser, on lui fait
croire toutes sortes de choses ! Et l’Homme sombre petit à petit dans l’ignorance. 

Et dans le cycle qui vient, ces forces astrales seront diminuées à cause du changement de
cycle et de l’élévation de la science de l’Esprit sur la Terre, mais il y aura encore des forces
qui chercheront à “truquer” l’Homme, et ce sont ces forces-là qui créeront dans l’Homme la
passion du pouvoir, la passion de la magie.  Et éventuellement, il y aura sur la Terre un
autre cycle de magie noire qui entrera en conflit avec la destinée de l’Humanité, qui entrera
en conflit avec le Plan de la Création qui provient de l’Intelligence universelle. Et ce sera un
combat terrible que nous appelons l’Armageddon.

L’Armageddon viendra après l’Apocalypse. L’Armageddon n’est pas du temps de l’Homme
d’aujourd’hui. Et ce sera fini. Et après ceci, les “Portes de l’Enfer” seront fermées, c’est-à-
dire les portes de l’astral seront fermées, c’est-à-dire que l’Homme ne pourra plus mourir,
c’est-à-dire que l’Homme commencera à devenir ce que l’on appelle l’Homme-Esprit, qu’il
aura le pouvoir sur son corps matériel. 

Et après ceci commencera l’évolution Jupitérienne. Et lorsque l’évolution Jupitérienne aura
commencé, l’Homme sera suffisamment intelligent, suffisamment puissant, il aura intégré
en lui le Principe de l’Amour, de la Volonté et de l’Intelligence, et la Terre deviendra un
nouveau Gouvernement Intergalactique.

RG : Quand vous parlez d’évolution Jupitérienne, vous ne voulez pas dire qu’il va aller
vivre sur Jupiter ?

BdM : Non ! Quand je parle de l’évolution Jupitérienne, je veux dire que certains globes
qui sont aujourd’hui en rotation, en orbite autour de Jupiter, seront réinstaurés dans leur
droit d’informer l’Homme sur les conditions d’évolution des gouvernements Invisibles. 

Jupiter est une planète autour de laquelle il existe de petits globes, et ces globes sur les Plans
Invisibles sont des stations qui surveillent. Ce sont des Centres de “Money drink centers”
qui surveillent l’évolution de la Terre. Et les êtres qui sont là, qui sont divisés en deux
groupes, les uns un peu à l’extérieur de Jupiter et les autres en orbite, ces êtres-là s’occupent
éventuellement de permettre que l’Homme ait accès à toute l’information qui existe dans le
“Superunivers d’Havona”. 

Et l’Homme un jour devra avoir accès à tout ce qui existe dans l’Univers, parce
qu'aujourd’hui, nous n’avons pas encore suffisamment d’information concernant la nature
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de l’Intelligence, et comme nous ne savons pas encore ce que veut dire de l’Intelligence
parce que nous pensons, et tant que nous pensons nous ne pouvons pas savoir ce que veut
dire de l’Intelligence, mais lorsque l’Homme aura cessé de penser, il pourra commencer à
savoir ce que veut dire de l’Intelligence. Et à ce moment-là, il comprendra que l’Intelligence
– le mot Intelligence – n’a aucun sens dans le Cosmos. 

Le mot “Intelligence” n’a de sens que pour l’Homme parce qu’il pense. Et comme il pense,
il cherche à être de plus en plus intelligent, c’est-à-dire qu’il cherche à penser le plus
possible, c’est-à-dire qu’il cherche à penser le mieux possible, c’est-à-dire qu’il cherche à
penser en fonction de ce qu’il peut créer pour lui-même, le plus possible, ainsi de suite. 

Et lorsque l’Homme sera détaché de la faculté de penser, qui fait partie de l’ancienne race,
et qu’il sera dans l’énergie de l’Intelligence, à ce moment-là il comprendra que
l’Intelligence dans le Cosmos, ça n’existe pas. Que dans le Cosmos, il n’y a qu’une
pulsation, et que cette pulsation, elle est originellement développée par les Alephs. Et que
les Alephs sont à la source même de tout ce que nous appelons, nous, “Intelligence”, c’est-
à-dire que ces Principes Alephiques qui sont des Principes Absolus, car ils sont en dehors de
l’espace et du temps, sont des composantes de l’énergie ultime de la matière. 

Et ils ont pour but dans le Cosmos, non pas d’entraîner une évolution, mais d’entraîner
éventuellement que tous les Cosmos soient suffisamment perfectionnés pour leur
ressembler, c’est-à-dire pour que tous les Cosmos à un certain moment puissent être
capables de se subdiviser en autant d’atomes qu’il existe dans le Cosmos, pour que les
systèmes galactiques, pour que les systèmes planétaires et interplanétaires n’existent plus, et
pour qu’il n’y ait plus de solidité dans l’Univers. Parce que la solidité dans l’Univers fait
une chose, c’est qu’elle force les Intelligences, les vibrations les plus subtiles à descendre
vers elle, et c’est ce qui a créé la Création.

RG : Et l’involution ?

BdM : (…) Et tout ce qui vient de ceci ! Pour être dans l’Intelligence il ne faut pas avoir
d’intelligence intellectuelle. Pour être dans l’Intelligence, il ne faut pas être intelligent. Pour
être dans l’Intelligence, il ne faut pas avoir l’impression de l’Intelligence. Pour être dans
l’Intelligence, il ne faut pas être intelligent ! Autrement dit, il ne faut pas qu’il y ait dans
l’Homme une réflexion au niveau de l’émotionnel et du mental qui lui donne l’impression
d’être intelligent. 

S’il a moindrement l’impression d’être intelligent, l’Intelligence en lui coupe et il ne peut
plus s’en servir. Et ça, c’est une grande protection pour l’Homme. Ça empêche l’Homme de
détruire sa civilisation et de corrompre les Hommes.

RG : Si on laisse un échelon pour monter à l’autre échelon, il ne faut quand même pas
oublier que chacun des échelons sont reliés ensemble par les deux côtés montants de
l’échelle… Ce que je veux dire, c’est que l’être humain qui sera de la sixième race aura
plus que ce qu’il a présentement, mais il conservera de ce qu’il a présentement. Et là je
veux en venir à un point difficile…
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BdM : Non, non ! Il doit perdre ce qu’il a.

RG : Complètement ?

BdM : Oui ! Ah oui !

RG : Même son corps physique ?

BdM : Non, non, non, pas le corps physique !

RG : Ah ! Donc il y aura une suite dans l’évolution physique ?

BdM : Bon ! Bon allons par étape. L’Homme de la sixième race perdra la mémoire, il n’en
a plus besoin. Il perdra la faculté de l’intellect parce que c’est elle qui crée la mémoire. Bon,
automatiquement en perdant la mémoire, il perdra le pouvoir de l'âme sur lui. Et lorsqu’il
aura perdu la pouvoir de l’âme sur lui, automatiquement il se servira de l’énergie de l’âme. 

Et en perdant la mémoire de l’âme, automatiquement il ne sera plus affecté par les Lois
karmiques, et automatiquement, il sera rattaché à la mémoire universelle, c’est-à-dire la
télépathie entre le mental et le supramental. 

Ensuite, il y aura une évolution scientifique qui permettra à l’Homme d’allonger sa vie de
sorte que l’Homme vivra assez longtemps. Ça, c’est au niveau de la sixième race. Mais à
l’intérieur de la sixième race, il y a d’autres Hommes qui sont en voie de préparation sur la
Terre aujourd’hui qui font partie de différentes nations et qui feront partie du Gouvernement
invisible de la planète. 

Ces Hommes éventuellement seront retranchés de la sixième race, et ces Hommes seront en
contact télépathique mental éthérique avec les civilisations, les galaxies qui s’occupent
depuis très longtemps de l’évolution de la Terre. Et c’est à travers ces Hommes-là que
passeront tous les droits d’accession entre la galaxie et la planète Terre parce que ces
Hommes ne sont pas des terriens. Ces Hommes viennent d’une autre civilisation, ils ont
préséance sur le plan de l’évolution. Ce sont des êtres qui déjà sont capables d’un
discernement total, c’est-à-dire que ce sont des êtres à qui on ne peut pas mentir. 

Alors automatiquement, ces Hommes seront un filtre qui protégera l’Homme contre, non
pas les êtres qui sont dans les mondes parallèles et qui sont les frères de l’Homme, mais
contre ceux qui sont dans les mondes parallèles et qui ne sont pas les frères de l’Homme. 

De sorte que lorsque le contact se fera officiellement entre la Terre et la galaxie ou les êtres
qui viennent de cette galaxie, ce gouvernement sera responsable de vérifier et d’octroyer le
droit de passage de ces êtres-là vers l’éthérique de la planète, qui mènera éventuellement à
leur matérialisation sur la planète matérielle ici !

Alors il y a deux groupes d’Hommes. Il y a un Gouvernement invisible qui sera toujours
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invisible à l’Homme qui sera reconnu, qui sera connu, qui se manifestera sur la Terre, qui se
manifestera aux gouvernements, qui se manifestera à des individus parce que ces individus-
là, ces Hommes auront le pouvoir de dématérialiser et de matérialiser leur corps à volonté. 

Mais ces Hommes ne font pas partie de la sixième race, ils font partie d’une hiérarchie qui
est commune à des Intelligences qui, déjà, font partie des mondes parallèles. Et ces
Hommes surveilleront l’évolution de la sixième race et s’occuperont de ce que la sixième
race en vienne à terminer son évolution selon les plans des Intelligences avec lesquelles ils
seront en contact.

RG : Est-ce que des techniques sur le corps physique sont indispensables comme des
techniques sur le plan mental sont indispensables ? Ce que je veux dire c’est garder le
corps en bonne santé : “Mens sana in corpore sano”, ça va ensemble ?

BdM : Mais oui ! Mais écoutez… Garder le corps en santé, garder l’Esprit en santé,
l’émotion en santé, le vital en santé ça fait partie de l’activité de l’Homme c’est normal.
Mais lorsqu’un Homme est en fusion, il n’a plus besoin de garder rien en santé. Tout se
garde en santé. La raison pour laquelle l’Homme doit garder son corps en santé, ses oreilles
en santé, ses cheveux en santé, ses pieds en santé, c’est parce qu’il n’est pas en santé ! (rires
dans la salle). S’il était en santé, il n’aurait pas besoin de s’occuper de sa santé !

RG : Et ces êtres de la sixième race seront en santé ?

BdM : Les êtres de la sixième race seront en santé parce qu’une science leur permettra
d’être en santé, oui.

RG : Une science qui ne sera pas médicale puisqu’ils seront en santé ?

BdM : Oui, oui, oui, ce sera une science médicale ! Ce sera une science médicale, mais
oui !

RG : Mais ils seront en santé…

BdM : Ils seront en santé parce qu’ils ne vivront pas comme l’Homme d’aujourd’hui. Ils ne
seront pas minés par leurs émotions et leur intellect. Ce qui rend l’Homme malade, c’est son
émotivité et son intellect. Ensuite, ça descend dans le plan vital, ensuite le plan physique. Ce
n’est jamais le corps physique qui est malade, ça descend toujours des plans subtils.

RG : On va en reparler de ça et des relations qu’on pourra faire avec des doctrines
ésotériques telles l’acupuncture, l’Arbre des Séphiroth etc. Dans une demi-heure heure
environ…

----------
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36B - LES ORIGINES DE L'HOMME 

Richard Gleen (RG) : Depuis l’origine de l’Homme, il y a eu des connaissances qui ont
maintenu l’énergie sur la planète Terre à travers des sciences qui sont devenues l’apanage
d’une élite, vous nous en avez parlé dans la première partie avec l’Atlantide, dont certains
faisaient partie du collège invisible, si on veut. 

Vous nous l'avez rappelé sur la fin de la conférence, actuellement encore, on prépare un
collège invisible, un gouvernement invisible, et ces connaissances qui font partie de cette
élite permettent à des gens dans leur corps physique, comme dans leur corps mental, de se
maintenir en santé. J’aimerais savoir pour quelles raisons on laisse la masse paître dans
les champs, alors qu'au bercail, on a la nourriture idéale ?

Bernard de Montréal (BdM) : Bon, alors si on parle des effets ou du pouvoir de la
connaissance à l'échelle de la nouvelle évolution, et si on parle des effets de la connaissance
ancienne au niveau de l'évolution, les effets sont différemment “aproportionnés”. Dans le
passé, lorsque l’Homme entrait en contact avec la connaissance, il entrait en contact avec
des Hommes qui avaient la connaissance, ou il entrait en contact avec des entités sur les
plans qui avaient la connaissance. 

Dans le cas de l'évolution de l’Homme par “contradistinction” avec l'involution de
l’Homme, le contact avec l’Homme par le biais du plan supramental est un contact
énergétique, ce n'est pas un contact psychologique, c'est l'énergie qui passe par le plan
supramental qui alimente le mental, l'émotionnel, le vital et le physique, qui donne à
l’Homme une allure sur ces plans-là, qui convient avec un état de santé.

La relation entre l’Homme nouveau, l’Homme de demain et l'énergie de l’Intelligence, ce
n'est pas une relation psychologique, comme dans le passé, tellement que, dans le cas de
l’Homme nouveau où l'énergie descend et filtre par le bais de ses principes inférieurs, il n'y
a aucune opposition du point de vue de l'Intelligence à cette énergie. Ce qui empêche les
Hommes, la masse comme vous dites, ceux qui sont à l'extérieur, de recevoir cette énergie,
c'est la condition même de leur état émotif et de leur état mental.

Vous connaissez le vieil adage où l'on dit : “on peut amener un cheval à la rivière, mais on
ne peut pas le forcer à boire de l'eau”. Et cet adage s'applique extrêmement bien à la
condition de l’Homme nouveau. On ne peut pas forcer l’Homme nouveau, l'énergie ne peut
pas forcer l’Homme nouveau à être reçue parce que justement, si l'énergie forçait son
chemin dans l’Homme, il y aurait automatiquement fusion. Et automatiquement son corps
matériel, son corps éthérique double, son corps émotionnel, son corps mental, seraient
altérés, alors naturellement il ne serait plus malade.

Mais dans le cas de l’Homme, et ce ne sont pas tous les Hommes qui peuvent vivre ce choc,
alors dans le cas de cette innombrable quantité d’humains sur la Terre qui ne sont pas sur le
plan de l’évolution, par évolution, capables de supporter ce choc dans le mental et dans
l'émotif sur les autres plans, automatiquement l'énergie ne peut pas faire la connexion. 
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Et comme elle ne peut pas faire la connexion, l’Homme, s'il est moindrement avancé dans
l'Esprit de son Intelligence, non pas dans l'Intelligence de son Esprit, mais DANS l'ESPRIT
DE SON INTELLIGENCE, il va chercher des moyens ésotériques, occultes, un peu partout
répandus dans le monde, des moyens qui ont fait leurs preuves, des moyens qui sont bien
manipulés par des Hommes qui ont une certaine conscience et une certaine sûreté dans
l’application de ces moyens... l’acupuncture et tout ce qui existe dans le monde. 

Alors automatiquement il y a des Hommes qui peuvent donner à ces êtres un certain
soulagement mais… Je vais vous donner un exemple. 

Je connais de ma propre expérience un type... même si je connais ou j’ai facilement accès à
la compréhension des choses que les masses refusent d'accepter, je connais très bien les
conditions qui sont derrière la manipulation de l'énergie et je les connais tellement bien ces
conditions que, même si je suis d'accord et je prends conscience qu'il y a dans le monde des
sciences de ci ou sciences de ça, des sciences de ci et des sciences de ça, qui peuvent être
bénéfiques à l’Homme, si j'ai un ami qui a besoin d'être traité, si vous voulez, par ces
sciences, j'enverrai cet ami vers cette personne, seulement si moi-même j'en ai l'Intelligence
suffisante.

Autrement dit il faut que moi-même je sois qualifié dans mon Intelligence, autrement dit
que l'Intelligence m'informe par télépathie que tel bonhomme a suffisamment le pouvoir
vibratoire pour changer une condition qui peut être karmique dans un autre, ou qui peut être
simplement vibratoire, qui peut être simplement le résultat d’un balancement des corps. 

Alors, si moi par télépathie je reçois que telle personne A, peut aller et traiter un ami à moi
B, je vais le faire, sinon, si je n'ai pas moi-même personnellement cette vérification, si je ne
le sais pas par télépathie, je ne le ferai pas. Je ne dirai pas : “mais pourquoi ne vas-tu pas
voir un acupuncteur, ou pourquoi tu ne vas pas voir un chiropracteur, un praticien ou un
autre bonhomme”...

Pour que je dise à un ami : “va voir tel bonhomme”, il faut que moi je sache que tel
bonhomme a la vibration, qu’il sera supporté dans sa vibration par les Intelligences qui sont
sur d'autres plans et qui s'occupent du plan où lui travaille, et à ce moment-là je relaxe dans
le fait que cet ami à moi n'est pas manipulé par des forces qui sont sur d'autres plans, ou
qu'il n'est pas utilisé d'une façon impropre, si vous voulez, par un individu qui peut
s'avancer comme étant maître de ceci ou maître de cela. Moi il faut que je le sache de moi-
même que ce bonhomme-là peut réellement aider cette personne. 

Mais dans le cas de la personne qui vit le contact avec l'énergie, c'est la relation énergétique
avec ses corps qui permettra que cet Homme-là soit soutenu dans son énergie. Alors au
niveau de la masse, de ces innombrables hommes et femmes qui voudraient bien... Ce n'est
pas un problème de vouloir, c'est une condition de vie qui permet à ces gens-là d'être
assujettis, si vous voulez, à ce choc terrible qui est le contact vibratoire entre la conscience
supramentale et le mental et l'émotif de l’Homme. 

Alors on ne peut pas blâmer les Forces de ne pas aider tous les Hommes, au contraire, si les
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Forces pouvaient aider tous les Hommes, ce serait une situation absolument merveilleuse
sur le globe, d'ailleurs ça aurait été fait depuis très longtemps. Mais les Forces ne peuvent
pas aider l’Homme sans que l’Homme lui-même ait accompli un certain acheminement au
cours de l'involution, qui lui aura permis d’avoir développé un corps émotionnel, un corps
mental solide, quitte ensuite à subir ce choc. 

Et c'est pour ça, ou c’est pourquoi il y a sur Terre deux cycles. Il y a le cycle de l'involution
qui part du stage où l’Homme a un corps éthérique, ensuite où l’Homme développe le corps
astral, et ensuite où l’Homme développe le corps mental. Ça, c’est l'involution, c'est la
descente de l’Homme dans la matière. Et ensuite, il y a l'autre cycle que j'appelle l’évolution
qui coïncide avec la sortie de l’Homme de ces principes et de l'utilisation par l’Homme de
Forces, qu’au cours de l'involution il n'avait pas, parce qu'il était en voie de préparation pour
un jour, au cours de l'évolution, les recevoir.

Alors ces forces ne peuvent pas pénétrer dans l’Homme parce que l’Homme le désire, alors
à ce moment-là, il y a sur la Terre des Hommes, des institutions, des groupes, des sciences
qui existent, de tous les acabits qui permettent à l’Homme qui a un peu la sensibilité de ces
choses, d'aller vers ça. Mais encore faut-il, cet Homme, qu’il soit suffisamment alerte pour
ne pas être “truqué” dans une situation qui, en réalité, est simplement un placebo
psychologique pour son Esprit.

Vous avez le cas des Philippines, moi je sais très bien qu’il y a eu aux Philippines des cas
réels et je sais très bien qu'il y a eu aux Philippines des cas monstrueux sur le plan de
l'honnêteté. Il y a eu des cas au Brésil, il y a eu des cas dans tous les pays du monde, mais
l'Homme est un être naïf, et quand je dis que l’Homme est un être naïf, je dis que l’Homme
est tellement naïf qu'il n'est même pas capable de réaliser l'invisible ! Ça, c'est sur le plan de
la naïveté réelle. Mais il y a l'autre stage de la naïveté psychologique de l’Homme où
l’Homme n'est pas capable de voir à travers l’Homme. 

Alors si l’Homme n'est pas capable de voir à travers l’Homme, si l’Homme n'est pas
capable de voir lorsqu’il se fait mentir, si l’Homme n'est pas capable de voir, de savoir, par
sa propre Intelligence à lui, si tel Homme a effectivement le pouvoir de transmettre vers lui
des énergies éthériques pour guérir son corps, comment voulez-vous que l’Homme puisse
faire confiance à des forces qui sont sur d'autres plans, dont il ne connaît pas l'origine, avec
lesquelles il n'a pas de communication télépathique claire, avec lesquelles il n'a pas de lien
vibratoire sympathique en dehors des Lois karmiques, ainsi de suite. 

C’est terrible la condition de l’Homme, c'est ça que j'appelle l'ignorance. Souvent les gens
s'offusquent parce que je dis que l’Homme est ignorant, que je dis que les Hommes de la
Terre sont ignorants. Et souvent les gens me disent, ou ils vont dire : “pour qui est-ce qu'il
se prend, lui”... Et c'est normal. Mais je suis obligé de le dire parce que si je ne le dis pas,
qui va le dire ? Ce n'est pas l’Homme ignorant qui va dire qu'il est ignorant !

Autrement dit, je pointe vers l’Homme des conditions de vie qui ne sont pas susceptibles
d'être approfondies par sa raison parce que justement, il est en dehors de ce cycle qui permet
à l’Homme d'aller au-delà de la raison et de comprendre l'impossible, comme faisant partie
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du réel, et de réaliser que le possible n'est qu'une manifestation plastique dans la matière,
des Lois de cette Intelligence impossible. 

L'impossible, ça n'existe pas. L’invisible, ça n'existe pas. Ça existe quand tu ne vois pas.
Alors l’Homme est dans cette condition !

Autant il est difficile à l’Homme de s’imaginer aujourd’hui que c’est possible de vivre sans
penser, de vivre sans mémoire, autant il est difficile pour l’Homme de s'imaginer que
l'impossible est plus réel que le possible, et que le possible est une manifestation, une
concrétisation dans le temps de l'impossible.

Alors nous n'avons pas sur le plan matériel une correcte vision des choses, et nous ne
comprenons pas parfaitement la relation entre les Forces de l'Intelligence qui peuvent
donner à l’Homme un soutien sur le plan maladif, sur le plan du corps matériel, sur le plan
du corps émotionnel et mental, parce que nous ne réalisons pas que pour que ces Forces
descendent dans l’Homme, il faut que lui soit ouvert à elles, mais non pas ouvert à elles par
désir spirituel, mais ouvert à elles parce qu'elles ont créé en lui un canal, et qu'elles ont créé
ce canal parce que lui était suffisamment fort dans son roc pour absorber le choc de
pénétration de la pointe de cette Intelligence. Alors c'est ça la situation de l’Homme. 

Ce n'est pas un problème de désir, ce n'est pas un problème de mise à côté, ce n'est pas que
les masses mondiales sont mises à côté, c'est que les masses mondiales font partie d'une
conscience mondiale qui n'est pas individualisée et individualisable. 

L’Homme ne peut pas attendre les siècles à venir pour être bien dans sa peau, pour bien
vivre sa vie, parce que si l’Homme attend les siècles à venir, il va attendre longtemps. Pour
que l’Homme soit bien dans sa peau, il faut qu'il connaisse les Lois de l’Intelligence et qu'il
applique ces Lois selon une condition qui lui est présentée par cette Intelligence
télépathique en lui.

S’il est capable de vivre selon cette Intelligence et de supporter son aboiement à ses oreilles
pendant des années de temps, pendant qu'elle corrige, et corrige, et corrige, et corrige
constamment son comportement émotionnel et son comportement mental, pour transmuter
sa psychologie et sa personnalité, pour le dépersonnaliser et pour le reconstruire dans une
personnalité réelle, il est évident que l’Homme doit faire partie de la masse, ne peut pas
s'identifier à lui-même, ne peut pas reconnaître la dimensionnalité de son être et la
multidimensionnalité de son expression.

Alors, comment voulez-vous que l’Homme entre dans un cycle de vie où les forces sont
présentes et où tous les courants de vie peuvent pénétrer ses corps ou ses principes et les
alimenter sans que lui n'ai jamais rien à faire ! C’est ça la condition de l’Homme.

RG : Dans les civilisations passées de l'Atlantide, il y a eu des peuples qui ont reçu des
connaissances et les ont transmises de père en fils, de mère en fille, est-ce qu'il serait juste
de dire que l'enseignement qui correspond à notre civilisation, qui a atteint son apogée et
qui disparaîtra bientôt, c'est l'enseignement judéo-chrétien ? 
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Les textes des Védas sont des textes qui remontent à la nuit des temps, à une autre époque,
où sur la Terre existait une autre énergie ou la même énergie, mais dans un autre temps, où
l’Homme était à la quatrième race. À la cinquième race, c'est l'enseignement judéo-
chrétien, est-ce exact ?

BdM : Chaque race reçoit l’enseignement dont elle a besoin pour évoluer. Chaque race qui
vient après elle considère la race ancienne, comme étant la source de tout enseignement,
c'est le problème de l'enseignement ancien. 

Les Hommes ne comprennent pas que dans le passé, puisque l’Homme était en involution,
puisque l’Homme n'avait pas de faculté télépathique avec l'Intelligence, qu’il était obligé,
soit de passer par la conscience astrale, ou soit qu’il était obligé de passer par le système des
vertus des civilisations et des cultures, comme dans le cas de la judéo-chrétienté, l’Homme
ne réalise pas qu'il était amené petit à petit au cours des siècles à suivre une route parce que
lui-même était trop barbare, parce que lui-même n'était pas suffisamment évolué pour vivre
la vie selon les Lois de la vie.

Alors naturellement, il devait être donné à l’Homme, pour construire finalement une
civilisation ou une société, des règles qui ont duré pendant un certain nombre d’années, de
siècles. Mais ces règles, à un certain moment donné, perdent leur souffle. Ces règles, à un
certain moment, dans toutes les civilisations, ne sont plus égales à la hauteur de l'Esprit de
l’Homme. Elles font partie du musée historique de la pensée, elles font partie du musée
historique de l'émotion humaine. 

Et l’Homme qui entre dans un cycle où la condition suprême de cette évolution, c'est le
contact télépathique entre l’Homme et des Intelligences qui sont parfaites, il est normal, que
vu cette nouvelle évolution, tout ce qui est venu dans le passé, qui a été nécessaire à
l’Homme, qui a servi à la construction de la mémoire de la civilisation que nous appelons
une culture, il est normal que l’Homme qui regarde ces anciennes valeurs, les reconnaisse
pour ce qu'elles ont fait de bon, mais qu'il puisse aussi les reconnaître pour ce qu'elles ne
peuvent plus lui donner.

Je vais vous donner un exemple. Regardons le phénomène de la tolérance. Il est demandé
dans les religions, dans les systèmes philosophiques d'être tolérant, bon, c’est une vertu, être
tolérant. Il est demandé dans les systèmes de ne pas succomber à l'intolérance parce que
c'est son opposé. Mais les systèmes n'ont jamais étudié la vertu de l'intolérance et l'absence
de vertu de la tolérance, parce que les systèmes fonctionnaient d'une façon intellectuelle !
Les systèmes ne sont pas capables de faire de synthèse.

Je vous donne un exemple. Vous avez un type qui est très tolérant, de tempérament il est
tolérant, vous lui faites une gaffe il est tolérant, il est tolérant, il est tolérant… Les chrétiens,
les martyrs ont été des êtres extrêmement tolérants, pourquoi ont-ils été tolérants ? Vous
allez dire : “Pour leur foi”... Moi je vais vous dire qu'ils ont été tolérants parce qu'ils
n'avaient pas suffisamment d'Intelligence et de Volonté pour abolir les conditions de
domination qui leur était imposées par des brutes. 
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Vous avez le cas opposé de l’Homme qui est intolérant, pourquoi il est intolérant ?  Non pas
parce qu'il manque de tolérance, mais parce qu'il a suffisamment de vanité dans son Esprit
pour s'asseoir en juge devant une situation et s'imaginer que son comportement envers cette
situation est plus intelligent que celui de l'autre. Autrement dit, il manque encore
d'Intelligence.

Et dans les deux cas, que l’Homme soit tolérant ou qu'il soit intolérant... Car je parle de
tolérance à outrance là, je ne parle pas de la belle tolérance, je parle de la tolérance à
outrance qui enlève à l’Homme l'Intelligence et la Volonté, et je parle de l'intolérance qui
enlève à l’Homme l'humilité naturelle de son Esprit, autrement dit l'Intelligence – parce que
l'Intelligence naturelle de l’Homme c'est humble – qui enlève à l’Homme ceci pour le
remplir de vanité. 

Dans les deux cas, l’Homme retarde son évolution, parce que sur le plan personnel de la
tolérance à outrance, il va perdre la capacité de développer en lui une résistance émotive et
mentale aux basses vibrations dans l'éther de l'action qui occupe son attention. Dans le cas
de l'intolérance, il va être suffisamment vaniteux dans son Esprit pour ne pas pouvoir voir
que l'autre Homme est sur sa route pour sa propre évolution.

Alors dans les deux cas, qu'il soit tolérant à outrance ou intolérant, l’Homme est perdant.
Pour que l’Homme devienne gagnant dans la vie, il faut qu'il soit dans l'Intelligence de la
vie, mais l'Intelligence de la vie, c'est le résultat du contact télépathique entre lui et
l'Intelligence universelle qui lui dit : “dans ce cas, tu es tolérant ; dans ce cas, tu ne peux
pas être tolérant ; dans ce cas, il y a une situation qui demande un choc vibratoire... Paf”...

Alors là, tu altères, tu corriges la situation qui aurait naturellement demandé de l’intolérance
de la part de la personne inconsciente. Dans le cas de la tolérance où le type serait tolérant à
outrance, l'Intelligence va dire : “tu ne peux pas être tolérant dans ce cas-ci, parce que si tu
es tolérant, tu seras dominé par les forts et toi, tu appauvriras ta vie”... Et toutes les vertus
de la judéo-chrétienté sont polarisées, la charité, tout, tout est polarisé. 

Moi si je marche dans une rue et que je rencontre un pauvre type qui est manchot, je
demande dans mon Intelligence : “est-ce que je lui donne quelque chose”... On me dit :
“non, il en a assez pour la journée”. Je continue mon chemin (rires du public). Mais si il y a
quelqu'un là, qui regarde Bernard de Montréal qui passe devant un manchot sans lui donner
de l’argent, il va dire : “il n'est pas charitable, Bernard de Montréal”. Ça, c'est son
problème à lui, pas à moi, Tu comprends ? 

Alors dans toute action de l’Homme, il ne doit pas y avoir de polarité, mais c'était normal
dans le passé qu'il y ait eu polarité, parce que dans le passé, l’Homme ne pouvait pas être
dans son Intelligence. L’Homme ne pouvait pas être capable de par lui-même de voir le côté
de la tolérance et le côté de l'intolérance, de voir le côté de la charité et de voir le côté de
l’absence de charité, parce qu'il aurait automatiquement souffert dans son émotion, et tous
les Hommes se rappelleront que lorsqu’ils passent devant un manchot et qu'ils ne donnent
pas quelque chose, ils se sentent mal. 

Pourquoi ils se sentent mal ? Parce qu'il y a une vibration astrale dans l'émotion qui les fait
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vibrer, et ceci crée en eux de la culpabilité, et qu’est-ce que ça fait de la culpabilité ? Ça
cancérise l’Homme, ça crée de l'érosion dans son mental, ça diminue son Intelligence, ça
diminue sa Volonté, et l’Homme, lorsqu’il n’a plus de Volonté et qu’il n’a plus
d’Intelligence, c'est à ce moment-là qu'il est assujetti aux forces astrales et qu'il perd
automatiquement le pouvoir de son Esprit, et qu'il devient éventuellement, soit extrêmement
tolérant ou extrêmement intolérant.

Et toutes les vertus sont ainsi, toutes les vertus sont polarisées, et l’Homme doit faire un jour
la synthèse des vertus. Il doit faire la synthèse du bien et du mal. La preuve, il y a dans
certaines nations des actions qui sont considérées comme bien, et dans d'autres elles sont
considérées comme mal, dans d’autres elles sont considérées comme mal, et dans d’autres
elles sont considérées comme bien. Pourquoi ? 

Parce qu'il y a une relativité dans la valeur des actions et pourtant c'est la même action.
Seule l'Intelligence synthétique du supramental peut neutraliser le bien et le mal et permettre
à l'individu d'agir en fonction du bien et du mal, non pas pour qu'il commette une action qui
soit bien ou qui soit mal, mais qu'il commette une action qui soit Intelligente, en fonction
d'un bien qui doit être vécu ou d'un mal qui doit être bien compris. 

Et nous vivons constamment notre vie à l'intérieur d'une polarité et ça, c'est l'histoire de
l'involution, et c'est pourquoi aujourd'hui à la fin du vingtième siècle, qu'est ce qui se
produit ? Avec l'évolution un peu plus rapide de la psychologie moderne, les masses les
individus, les gens, les universitaires, les gens qui étudient les philosophies, ainsi de suite
qui se réveillent un peu plus, qu’est-ce qu’ils font ?

Ils se tournent le dos contre la tolérance à outrance et automatiquement ils deviennent
intolérants, parce qu'ils commettent le péché que leurs aïeuls n'ont pas pu commettre.
Pourquoi ? Parce qu'aujourd'hui ils sont supportés par une sorte de fausse individualité que
leurs aïeux ne pouvaient pas vivre parce qu'ils auraient été mis au cachot.

Lorsque l’Homme de demain, l’Homme intelligent, dans son Intelligence, aura réorganisé
son mental, aura revu ses possibilités vis-à-vis de la dualité des choses, à ce moment-là il ne
sera plus intolérant comme celui qui vient à la fin du siècle, il ne sera plus tolérant à
outrance comme celui qui a marqué l'époque ancienne, il sera intelligent, il sera dans son
Intelligence et automatiquement ne souffrira plus dans son émotion de la qualité de son
action. Et c'est à partir de ce moment-là que les vertus n'existeront plus sur la Terre, qu'il y
aura simplement de l'Intelligence créative et de la Volonté.

RG : Il y a une autre attitude des gens actuellement, c'est d'être perplexes, de ne pas se
prononcer, de ne pas être responsables, d'éviter les responsabilités, l'anonymat, c'est
toujours l'autre et puis ça n'est jamais soi.

BdM : Mais c'est normal, comprenez-vous ? Pourquoi les gens sont perplexes, pourquoi les
gens n'osent pas avancer, pourquoi ? Parce que les gens, d'abord, ne sont pas suffisamment
dans leur Intelligence, si les gens étaient 100 % dans leur Intelligence, ils avanceraient parce
que l'Intelligence, ça pousse !
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RG : Bon, j'ai une question à poser à Bernard de Montréal : dans les milieux ésotériques,
actuellement on entend parler de Maitreya, dit le Christ, qui se promène un peu partout sur
la planète, et puis on attend un jour ou l’autre un message qui va nous dire : “il est peut-
être là-bas, allez voir”, et puis deux jours peut-être plus tard on nous dira : “non, il est
peut-être aussi là-bas, allez y voir”… Ça me rappelle les textes ésotériques qui
l'annonçaient aussi pour l'Apocalypse, et vous nous parlez aussi d’un Gouvernement
Invisible.

Alors Maitreya, ça, c’est l'école ésotérique très ancienne qui remonte aux Védas, qui
remontent à Shambhala. Christ, c'est notre école ésotérique plus moderne, judéo-
chrétienne, mais que ce soit Maitreya ou Christ, ça fait partie des gouverneurs de
l'invisible, dans la notion ésotérique fondamentale. Alors on est perplexe, et Bernard qui est
branché sur l'Intelligence, on va être tolérant ou intolérant ? Et puis où est ce qu'on va se
brancher dans cette perplexité-là ?

BdM : Être perplexe, ça fait partie de votre condition, ça fait partie de la nature même de
vos émotions et de votre mental, que vous attendiez pour Maitreya ou que vous n'attendiez
pas, ça ne va rien empêcher à l'évolution du plan. Que Maitreya soit compris par vous
comme étant tel qu'il est prononcé, ou tel qu’il est annoncé dans les journaux, ça, ça fait
partie de votre expérience. Que Maitreya ne soit pas ce qu'il est annoncé dans les journaux
et qu'il soit autre chose, parce que les voiles sont toujours lourds sur l'Esprit de l’Homme, ça
fait aussi partie de votre expérience. 

Maitreya, la condition de Maitreya, la condition mondiale de Maitreya ne sera pas révélée à
l’Homme selon les Lois du désir de l’Homme. La condition de Maitreya peut être très très
facilement amenée à l’Homme pour le préparer sur le plan astral, sur le plan spirituel, à
changer constamment de vibration. 

Je vous ai déjà dit que les forces invisibles, les gouvernements invisibles travaillent à
différentes échelles et que les Hommes, tant qu'ils ne seront pas suffisamment dans leur
Intelligence réelle ne pourront pas comprendre les apports de ces Lois ou conditions
d'involution et d'évolution prochaine de l’Homme.

Alors, que Maitreya vienne dans les conditions qui sont projetées ou qu'il ne vienne pas,
ceci fait partie de l'expérience de l’Homme. Celui qui croit extrêmement que Maitreya sera
à la télévision au mois de juin, bon, effectivement si Maitreya est à la télévision en juin, il
sera rempli de joie. Si celui qui croit que Maitreya sera à la télévision au mois de juin et
qu'il s'aperçoit un jour que ce n'était pas le vrai Maitreya, il sera rempli de peine, mais il
aura vécu une expérience.

Et si Maitreya n'est pas à la télévision au mois de juin parce qu'il a décidé de ne pas venir
encore vers l’Homme, parce que ce n'est pas le temps, et qu'il a dicté, par le truchement de
tous les canaux universels, que s'acheminent de plus en plus dans la conscience humaine des
évènements que l'Homme ne peut pas encore comprendre, ça fait encore partie de la
conscience de l’Homme. 
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C’est pour ça que je dis : “l’Homme est constamment enculé” (rires du public). Pourquoi il
est “enculé” ? Non pas parce que l'Humanité n'est pas aimée, non pas parce que Maitreya
n'aime pas l’Homme, mais parce que ce n’est pas les affaires de l’Homme quand est-ce que
Maitreya vient. Ce sont les affaires de Maitreya. Alors s'il fallait laisser à l’Homme la
disposition des Lois, ce serait la bagarre. 

L’Homme ne peut pas décider des évènements cosmiques, l’Homme ne peut pas décider des
Lois universelles, l’Homme ne peut pas décider du calendrier de l'évolution. L’Homme le
subit et il le subira tant qu'il ne sera pas dans son Intelligence, et quand Maitreya viendra, ils
se rencontreront et prendront un p'tit café (rires du public).

C'est ça que l’Homme doit apprendre, et tant que l’Homme attend après Maitreya, il risque
d’attendre longtemps parce que Maitreya, c’est un fin joueur, beaucoup plus que l’Homme
s'imagine, beaucoup plus que l’Homme s'imagine ! D'ailleurs, les Hommes ne savent pas
qu'est-ce ça veut dire Maitreya, même pas les Anciens le savaient ! Alors il y a un voile sur
la conscience cosmique de Maitreya, il y a un voile sur l'identité de Maitreya, il y a un voile
sur la nature du corps éthérique de Maitreya, il y a un voile sur son statut universel,
mondial, sur sa fonction entre l’Homme et les extraterrestres, il y a un voile !

Maitreya, c’est un mot qui, symboliquement, altère la conscience humaine au niveau de la
masse, qui crée des pulsations spirituelles dans l'individu, mais ça, ça fait partie de
l'involution. L’Homme qui est dans l’évolution, l’Homme qui est dans l'Intelligence
universelle n'attend pas après Maitreya, c'est une perte de temps. Lorsqu'il viendra, il
viendra ! Et il le sait, et il le sait, et il le sait, et quand tu sais quelque chose, tu n'attends pas
après ce que tu sais.

RG : Est-ce que ça, ça veut dire qu'on va se tenir les bras croisés, et puis on va attendre
que…

BdM : L’Homme va se faire “enculer” pendant des années encore, ce n'est pas fini, ça
commence... On va se faire… Regardez ! Depuis vingt ans, cinquante ans, quarante ans,
deux-cents ans, trois-cents ans, mille ans, l’Homme se fait constamment “enculer”, c'est la
Loi de la vie parce que l’Homme n'est pas dans la vie, il est dans l'existence. Pourquoi ?
Parce que l’Homme croit. Je l'ai déjà dit, arrêtez donc de croire !

RG : C’est une des vertus théologales, la foi…

BdM : La foi, c'est une vertu théologique qui était bonne dans le temps où l’Homme n'était
pas capable de par lui-même d’être dans son Intelligence. Mais lorsque l’Homme est
capable d'être par lui-même dans son Intelligence, à cause de la communication télépathique
avec les plans universels, il n'a plus besoin de croire, il sait. C’est final. Mais ce qu'il sait ne
convient pas à celui qui croit. 

C'est très bon que les Hommes croient lorsqu'ils ont besoin de croire, mais vient un temps
où l’Homme n'a plus besoin de croire, il est dépassé ce stage, ça fait partie de l'involution.
C'était bon dans le passé, demain ce sera futile.
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RG : Ben, c’est une vertu comme la tolérance…

BdM : Ce n'est pas une vertu, croire… Non… C'est une faculté, ce n'est pas une vertu.

RG : La foi, c’est une des trois vertus théologales, la foi, l’espérance…

BdM : La foi, c’est une vertu, mais croire, n'est pas une vertu. Croire, c'est une croyance, il
y a une différence entre la foi et une croyance. Ajustez vos mots. 

La foi, c'est une attitude de l'Esprit basée sur le fondement psychologique de l’Homme vis-
à-vis de ce qui lui a été donné au niveau de la mémoire pour remplir son émotivité de
sécurité. 

La croyance, c’est une projection dans l'Esprit de l’Homme par des Hommes visant à
sécuriser l’Homme psychologiquement pour créer des églises. Comprenez les mots, c'est
important les mots.

RG : Alors il y en a qui disent que Maitreya et puis le Christ, c’est la même entité.

BdM : Maitreya puis le Christ font partie de la même conscience universelle, oui, mais il
faut faire attention parce qu’il y en a qui vont dire : “bon, Maitreya, c’est le Christ ou le
Christ, c'est Maitreya” ! Mais qu’est-ce que ça veut dire le Christ ? Le Christ ce n'est pas le
petit bonhomme qui est venu à Nazareth ! Le petit bonhomme qui était à Nazareth, le
Nazaréen, c’était un Homme, c’était une forme, mais la conscience puis l'Esprit derrière
ceci, c'est ça qui est la force.

Alors la force qui sera dans cette forme qu’on appellera Maitreya, ce sera la même force, et
ça fera partie de la même domination. Ce que l’Homme doit, surtout dans les années qui
viennent, les années 80/90 parce que l'eau commence à chauffer, ce que l’Homme doit
apprendre une fois pour toutes et je vais le dire tant que je vais parler en public, l’Homme
doit apprendre à regarder, à écouter, à entendre, mais à ne jamais croire.

L’Homme n’a plus besoin de croire, il peut regarder, entendre, écouter, et il voit ce qui se
passe, et avec le temps il se désengage de tous les cris qui viennent des quatre coins du
monde. Il y a des “Christ(s)” aujourd'hui au Brésil, il y a des “Christ(s)” en Arabie, il y a des
“Christ(s)” tout partout, c'est un “crisse” de monde (rires du public). Alors quand Maitreya
se fera reconnaître sur la Terre, il se fera reconnaître d'une façon qui n'est pas conçue par
l’Homme et qui n'est pas vécue dans l'Esprit de l’Homme, comme il le voit.

Je vous assure moi, qu'en juin, Maitreya ne sera pas sur le plan matériel tel que l’Homme le
voit et tel qu'il est annoncé dans les journaux, je vous l'assure ! Mais je ne vous assure rien.
Je vous l'assure. Autrement dit je vous dis ma position, mais je ne vous assure rien, c'est-à-
dire ne me prenez pas comme béquille. Et à ce moment-là, à partir de juin vous
commencerez à comprendre ce que je veux dire, et quand vous aurez compris ce que je veux
dire, à ce moment-là vous commencerez à comprendre qu’est-ce que ça veut dire Maitreya.
Je vous en parlerai après juin.
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Les Lois de la vie ne sont pas sous le contrôle psychologique de l’Homme, l’Homme est un
outil aux Forces de vie, et ça sert jusqu'au moment où l’Homme cesse d'être un outil aux
Forces de vie. L’Homme ne doit pas être un outil aux Forces de vie, c'est une conception
antique ça, c'est une conception spirituelle parce que l’Homme devait être dominé pour être
amené petit à petit à des pâturages un peu moins sombres.

L’Homme ne doit pas être un outil des Forces de vie ! L’Homme doit un jour maîtriser, être
maître de la vie, et ceci se passera après le cycle. C'est fini. C’est pour ça que je dis que
l’Homme doit apprendre à comprendre une chose, qu’il est extrêmement important dans
l'équilibre des Forces universelles et qu'il devient de plus en plus important, lorsqu'il
commence à comprendre le trucage, le jeu, le jeu d'Esprit, le jeu de l’Esprit sur l'Esprit de
l’Homme.
 
C'est à partir de ce moment-là qu'il se libère du karma, qu'il se libère de la mémoire, qu'il se
libère de toutes les impressions créées dans son esprit inférieur pour se servir de lui, au
niveau de la civilisation, et qui l'empêchent de s'individualiser, de découvrir son identité, de
pouvoir se servir des forces de l'âme, et un jour, s'il le désire, de transmuter son corps
matériel. 

Nous sommes à l'aube de l'Intelligence, nous sommes à l’AUBE de l'Intelligence. À
l’AUBE ! L’intellect, ce n'est pas de l'Intelligence. Ce que l’Homme connaît aujourd'hui, ce
n'est pas de l'Intelligence, c'est le développement, c’est le perfectionnement de la mémoire. 

L’intellect, c'est le perfectionnement de la mémoire, ce n'est pas de l'Intelligence.
L’Intelligence, c'est un Principe, ça n'appartient pas à l’Homme ça, ça coule dans l’Homme.
L’intellect fait partie de l’Homme, l'Intelligence ne fait pas partie de l’Homme, elle est
universelle. Lorsque l’Homme sera dans cette Intelligence, il sera cosmique.

RG : J'aimerais savoir l'opinion de Bernard sur un bonhomme qui a fait beaucoup de
pièces musicales, qu'on a appelé Mozart. Et sa dernière composition s'est appelée
effectivement “La symphonie Jupiter”. Et les mélomanes, les chercheurs ont essayé de
savoir d'où lui était venue cette idée d'appeler cela Jupiter. On n'a jamais su pourquoi
Mozart dans sa dernière composition, ça s’est intitulé : La symphonie jupitérienne. 

Et vous nous avez parlé tantôt, des forces jupitériennes qui venaient. Alors, c'est de
l'Intelligence qui passe par des cerveaux humains, qui se manifeste en musique, qui se
manifeste en intellectuel, dans le scientifique, tout ça… C'est quoi le channel ? C'est quoi le
numéro de téléphone ? C'est quoi le canal ?

BdM :  C'est quoi, quoi ? (rires du public).

RG : J’essaie d'utiliser les termes de Bernard, mais ça ne passe pas… The channel, le
canal, le tuning, pour vraiment là, se dire okay, on manque de phosphates dans le corps, on
manque de calcium, on manque de ci ou de ça, ou bien on est déséquilibré psychiquement,
ça veut dire qu'avec telle ou telle notion on va se replomber vibratoirement. On est une
radio, vous nous l'avez déjà dit : il faut mettre les transistors en bonne position, il faut avoir
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une radio de dernier cri autant que possible, pas des radios à lampes, autrement dit il faut
être de bonne incarnation.

BdM : Ça fait partie de l’évolution, les Hommes qui sont sur la Terre aujourd'hui et qui
doivent développer la conscience supramentale, ils ne peuvent pas ne pas la développer, cela
fait partie de leur évolution.

RG : Est-ce que c'est par eux ou c'est par en haut que va se faire le contact ?

BdM : Si c'est par eux ou par en haut ?

RG : Le gars qui veut… Cela se peut-il ?

BdM : Le gars qui veut, ça fait partie du fait qu'eux autres veulent qu’ils veulent, c'est ça
que j'essaie de faire comprendre (rires du public).

RG : Donc ça vient toujours d'en haut pour commencer.

BdM : Tout vient d'en haut, jusqu'à tant qu'il y ait équilibre entre le haut et le bas ! Nous
parlions des Atlantes et de la race Indo-européenne après les Rishis et aujourd’hui. Les
Atlantes se servaient du corps astral pour aller parler avec les Intelligences sur les autres
plans, ils revenaient le jour, ils travaillaient, bon !

La race Indo-européenne a commencé à développer la faculté télépathique mentale, mais
inconsciente. Le phénomène de penser que nous pensons, le phénomène de penser, l’histoire
de penser qu'on pense, c'est un phénomène télépathique avec eux, mais c'est tellement mal
ajusté que nous ne recevons pas “eux”, nous recevons d'autres entités sur d'autres plans,
c'est ce qui brouille notre Intelligence.

Demain, avec l'évolution, l’Homme vivra le phénomène télépathique au niveau du
supramental au lieu de le vivre au niveau du mental inférieur. La pensée humaine
subjective, c’est un phénomène de télépathie, mais un phénomène de télépathie tellement
incorrect, impropre, que l'Intelligence pure ne passe pas, alors vous avez ce que nous
appelons l'intellect. 

Lorsque ceci sera réorganisé et que l’Homme vivra au niveau de la conscience et du contact
télépathique avec le supramental, à ce moment-là la communication sera précise, mais ce
n'est pas l’Homme qui peut faire quelque chose, ça fait partie de l'évolution de l’Homme,
ceux qui sont prêts à cette évolution la vivront cette expérience.

RG : On remarque dans l’évolution psychologique d’un enfant, que lorsqu’un enfant se
tient dans un milieu d'adultes parce qu’il n’y a pas de frère et de sœur, puis qu’il est avec
des parents et des adultes, que l'enfant développe très rapidement, même si c'est encore un
jeune âge, des comportements, des raisonnements de prises de conscience, que les autres ne
peuvent pas développer.
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Ce que je veux dire, c’est que les Intelligences d'en haut, s'ils voulaient, ils pourraient nous
placer dans des conditions pour accélérer sans nous nuire, pas plus que ça peut nuire à
l'enfant de vivre dans un milieu d'adultes, et de découvrir autour de lui…

BdM : Oui, nous bloquons constamment l'évolution des enfants. Le contact avec les
Intelligences se fait vers l'âge de sept ans, le contact normal, c'est un âge pas mal prêt, et
ensuite, nous déformons ce contact. Vous avez un enfant qui dit : “ah, je parle avec mon
petit ami”... Le père lui donne une taloche sur la tête en disant : “qu'est-ce que tu
déconnes”... (rires du public). 

Ensuite vous avez un enfant qui dit : “ah, je vois quelqu'un au plafond là”... Là, c’est la
mère qui lui donne une tape sur les fesses. Alors qu'est-ce que vous voulez... ! Après deux
ans, trois ans, quatre ans, cinq ans, avec l'éducation, ainsi de suite, l'enfant s'oriente
psychologiquement en fonction de ce qu'il apprend sur le plan symbolique, et il perd
conscience de ceci. Si les parents étaient conscients de ceci, de cette relation avec les plans
où il y a télépathie, et qu'ils entendaient l'enfant dire : “je parle avec mon petit ami”, au lieu
de dire qu'il est capoté, à ce moment-là l'enfant pourrait grandir et ajuster sa radio.

R G : Ça, ce serait l'influence psychologique, maintenant j'en reviens à l'influence
matérielle, physique concrète. Dans l'acupuncture, on connaît les méridiens, on connaît des
techniques qui rétablissent les champs d'énergie du corps physique, autrement dit le “radio
on tune”. 

Il y a des techniques, il y a des cristaux qui existent, il y a l’utilisation et l’absorption de
certains produits dits “naturels”, qui aideraient l’être humain à faire un pas en avant, à ne
plus avoir des nuits où il part dans les limbes ou ne plus avoir le goût de retrouver l’astral
par la drogue. Mais il y a des techniques et il y a des objets, je ne parle pas de magie noire
ou magie blanche là, je parle de choses qui “ground” la personne, ça fait partie de la
nouvelle science. 

Puis il existe des organismes où on touche avec des appareils, les preuves de ce que
j’avance présentement en acupuncture, trois aiguilles à certains endroits vont permettre à
la personne d'arriver à un plan de conscience, qu’avec des produits chimiques on lui ferait
faire. Alors ces techniques, d'ailleurs qu'on a connues il y a très très longtemps sur la
Terre…

BdM : Ces techniques qui passent par le biais du corps éthérique et qui balancent le corps
émotionnel et le corps mental, sont des techniques qui s'occupent de la partie inférieure de
l’Homme. Ces techniques ne peuvent pas établir la communication télépathique entre
l’Homme et le supramental. Le supramental, la conscience supramentale, c'est un champ de
force créé par les Intelligences en transmutant la nature du corps émotionnel et du corps
mental inférieur de l’Homme. 

Alors les techniques que nous avons, les techniques ésotériques s'occupent des plans
inférieurs de l’Homme pour lui donner un bien-être, en passant par le corps vital, ainsi de
suite, ce qui affecte le corps émotionnel ou le corps mental. Mais ces techniques-là ne
peuvent pas établir de contact ou permettre qu'il y ait un contact entre l’Homme et la
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conscience supramentale puisque la conscience supramentale n'est pas contrôlée par
l’Homme, elle fait partie de la descente de l'énergie vers la matière. 

L’Homme peut chercher, peut faire tout ce qu'il veut, peut aller chercher dans tous les coins
du monde des techniques pour entrer dans son Intelligence, il n'y parviendra jamais parce
que l'Intelligence universelle n'appartient pas à l’Homme. C'est une énergie qui descend en
lui, lorsque lui, au niveau de ses principes, il est bien balancé.

RG : Il y a une loi qui dit :  frappez et on vous ouvrira ?

BdM : Frappez et on vous ouvrira, ça veut dire si vous frappez, il y a en vous déjà le fait
que vous êtes sensibilisés à la réalité qu'on vous ouvrira, mais on vous ouvrira quand on
voudra. On ne vous l’a pas dit, ça ! (rires du public).

RG : Non, mais à force de frapper…

BdM : Oh oui ! Vous pouvez frapper pendant une vie, deux vies, trois vies, quatre vies,
mais on vous ouvrira quand on voudra, quand vous serez prêts.

RG : Les grands sages qui arrivent à l'illumination ont souvent suivi des techniques
pendant de nombreuses…

BdM : Les sages qui sont arrivés à illumination sont des Hommes qui n'ont pas fini leur
évolution et qui doivent encore apprendre par l'expérience. L'illumination, le Samadhi
hindou, les états de conscience hindous, où l’Homme visionne la lumière, ce sont des états
astraux supérieurs, et l’Homme réalisera un jour que la lumière est une illusion. Et lorsqu'il
réalisera que la lumière est une illusion, il verra que les Intelligences créent de la lumière
pour empêcher l’Homme de passer du plan astral au plan mental supérieur, c'est encore un
jeu.

RG : Jésus, pour devenir Christ, a passé quarante jours dans le désert, encore une
technique, le jeûne, et se retirer... Moi, ce que je veux arriver à dire tout simplement à
Bernard, puis vous allez l'entendre de Bernard s'il veut bien le dire, c'est que c'est à la
portée de tous, puis il faut frapper pour qu'on se fasse ouvrir ?

BdM : Tous les gens frappent et il y en a certainement qui ont le poing bleu ! (rires du
public). L’Homme se frappe depuis des siècles, qu’est-ce que vous voulez que je vous dise !
Vous, vous essayez de me faire dire que si l’Homme fait du jogging spirituel “au boutte”, il
va arriver à la conscience supramentale, et moi je vous dis que non, parce que c'est
impossible. Parce que la conscience supramentale est… Bon, je vais retrancher moi ce que
je dis là, et je vais prendre un Homme qui est connu dans le monde de par ses travaux et que
je considère comme correct dans sa façon de voir un aspect des choses. 

Prenons Aurobindo. Aurobindo quand il a parlé du yoga intégral, qu’est-ce qu'il a dit ? Ce
n'est pas à l’Homme de développer par en bas le pouvoir de la Kundalini, c'est à l'énergie
d'ouvrir les centres de l’Homme, il avait entièrement raison. Et c'est lui qui a prophétisé la
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descente de la conscience supramentale sur la Terre. 

Et en ce qui concerne tout le reste, toute la panoplie extraordinaire des expériences
humaines, tout ceci fait partie de la condition subjective de l’Homme spirituel qui cherche,
et qui cherche, et qui frappe à la porte, et qui en a les poings bleus. Et un jour, lorsque le
temps sera venu, quand ce sera le temps, son temps à lui, à ce moment-là, la connexion se
fera, mais l’Homme se sera tellement meurtri les poings qu'il aura sensibilisé ses corps, et à
ce moment-là l'énergie pourra passer. 

Alors la fonction de se rendre les poings bleus, c'est quoi ? C'est de se préparer
vibratoirement à l'énergie, mais l'énergie descend en son temps. 

L’Homme ne peut pas forcer les ajusteurs de pensée à entrer dans son Intelligence sur le
plan télépathique, c’est impossible parce que ces Forces-là ne peuvent être conditionnées
par l’ego de l’Homme. Parce que l’Homme découvrira un jour que son ego est un aspect
télépathique de l'Intelligence universelle, non ajusté, de sorte que l'Intelligence qu'il vit sur
le plan humain est constamment en rejet de la perfection de cette Intelligence.

L’Homme refuse, rejette, non pas par ce qu'il veut le rejeter, mais vibratoirement l’Homme
rejette constamment l'énergie, la vibration de cette Intelligence qui veut passer en lui. Ça,
c'est l'histoire de l’Homme, c’est l’histoire de l’Homme ! 

La preuve, il y a eu des initiations, vous savez un peu qu’est-ce que c’est les initiations ?
Vous avez lu des livres, quels sont les Hommes qui sont prêts à passer une Initiation
astrale ? Durant la période Égyptienne, durant la période Babylonienne, hein ? Très peu…
Pourquoi ? Parce que c'est extrêmement pénible. Pourquoi ? Parce que ça forçait l’individu
à faire face à la mort psychologique de son Esprit pour retrouver la vie sur un autre plan, et
ça, c'est en vertu des initiations qui ont été données à l’Homme par des Hommes. 

Alors l’Homme de demain devra vivre une initiation, non pas donnée par des Hommes,
mais qui résultera de la préparation de cette énergie sur ses principes inférieurs. Et c'est ce
que j'appelle “l'Initiation solaire”, et lorsque l’Homme vit cette Initiation solaire, il ne peut
plus retourner en arrière. Il ne peut plus l'arrêter cette Initiation, il ne peut plus se couper
d'elle parce que c'est le temps que la porte s'ouvre. C'est comme ça. 

Alors en attendant, vous pouvez me harceler tant que vous voulez pour que je vous dise que
manger des “beans joncs” (haricots), ça aide telle chose, et manger des raisins et du yoga en
même temps, ça fait telle chose ! Mais qu'est-ce vous voulez que je vous dise ? Je vous dis
que ça fait partie de la recherche de l’Homme, ça fait partie de son expérience !

Ça le prépare émotivement et mentalement à réaliser qu'il y a quelque chose en dehors de
son ego, en dehors de son point de vue, et que tout ceci est simplement mis en lui pour
l'amener sur le plan vibratoire de son émotionnel et de son mental, à être réceptif à des
énergies qui sont autres, mais dont lui ne connaît pas le but, le temps ni la raison, et qu'il
connaîtra le but, le temps et la raison, lorsque ça se fera. Et lorsque ça se fera, il sera trop
tard pour cet Homme d'appartenir à la cinquième race, il sera obligé d'être et d'emboîter le
pas avec ceux qui sont déjà dans la sixième.

949



RG : Mais mon approche était de dire, il faut prendre les moyens pour avoir la réponse, il
faut…

BdM : Je sympathise avec vous, (rires du public). Je sympathise avec l'idée de prendre des
moyens, je sympathise avec l’idée, je suis content que vous preniez les moyens, je suis
content que tous les Hommes de la Terre prennent tous les moyens, je suis content que tous
les Hommes attendent après Maitreya, je suis content. C’est fantastique que tous les gens
prennent les moyens !

Mais je vous dis que lorsque le temps sera venu pour l’Homme, ça se fera d'une façon
individuelle, un Homme, un Homme, un Homme, non une collectivité ! L'âge, l'âge
nouveau, l’Homme nouveau, c'est un individu qui a découvert son identité par relation
télépathique mentale supérieure avec l'Intelligence universelle, pour dépersonnaliser son
ancienne personnalité, lui redonner une nouvelle personnalité et continuer constamment
jusque dans les temps futurs à la transmutation de ses principes.

RG : Ben, c'est comme Noé, à condition qu'il se soit mis dans les conditions de recevoir.

BdM : Ben, oui, Noé ne s'est pas mis dans des conditions de recevoir. Noé a été pris les
culottes à terre. Noé est Noé ! C’était un Homme de haute évolution par rapport à ce temps.
Noé aujourd'hui, il ne ferait pas de vieux os, mais dans ce temps-là, Noé, c’était un Homme
qui avait atteint un niveau d’évolution suffisamment élevé pour pouvoir recevoir par
télépathie des commandements.

Alors on lui a dit quoi faire, il a fait ce qu'il a fait et automatiquement il s'est sauvé des eaux.
C'est la même chose avec l’Homme moderne, mais dans le temps de la communication. Noé
n'a pas bâti son arche avant qu'il lui fut commandé de le faire, il a bâti son arche quand il lui
fut commandé de le faire, et l’Homme construira son arche quand il lui sera éveillé dans
l'Esprit comment le faire….

RG : Mais Noé a été choisi parce que lui s'était mis dans la condition d'être un “juste”, et
il avait vécu en tant que “juste”.

BdM : Noé… Qu'est-ce ça veut dire être “juste” ? Noé venait d'une autre planète, Noé
c’était un être en évolution supérieure, c'était un Homme qui était au-dessus des Hommes,
c'était un Homme qui avait un Sony au lieu d'avoir un RCA Victor (tourne disques) (rires du
public). C'était ça Noé ! 

On a toujours dit : il est “juste” ! Puis il n’est pas “juste”, il est spirituel, ce sont des mots !
Noé était un Homme qui venait d'une autre planète, qui avait un cerveau qui répondait à une
fréquence que les Hommes, en général, n'ont pas, c'était ça Noé ! 

Les prophètes, tous ces Hommes, c’est la même chose, ils ont des radios qui sont faites
différemment, pourquoi ? Parce qu'ils ont une évolution plus avancée. C’est pour ça qu'à la
fin du cycle, il y aura un petit nombre d’Hommes sur la Terre venant de différentes nations,
qui pourront passer d'un stage d'évolution à un autre, les autres seront obligés de périr, c'est

950



normal ! Nous avons des sentiments, nous avons des sentiments, nous sommes faits de
sentiments…

RG : Est-ce que Bernard vient d'une autre planète ?

BdM : Moi je viens de Montréal (rires du public). Je viens de Montréal et je vis dans le
nord. Tous les Hommes sont comiques. C'est comique l’Homme !

RG : C’est qu’il y a deux attitudes devant ce que j'entends de Bernard… Est-ce que je peux
prendre trente secondes pour le dire ? Il y a l'attitude de celui qui va suivre Bernard et qui
dit dans ce qu'on entend de Bernard : laisse-toi faire, un beau jour on te choisira peut-être,
tu vas être frappé par la Lumière…

BdM : Qui est-ce qui a dit ça ?

RG : C’est une des deux attitudes. Et l'autre attitude, c'est ce que moi j'essaie de dire,
placez-vous dans des conditions pour être frappé par la Lumière parce que Bernard, pour
avoir été ce qu'il est aujourd'hui, il y a...

BdM : Je n’ai jamais rien fait (rires du public).

RG : C’est pas le temps de parler… (rires du public). Veux-tu que je le dise ?

BdM : Non, ça, c’est… Je comprends, ça ne fonctionne pas comme ça ! Moi je n'ai jamais
rien fait, je n'ai jamais rien fait !

RG : Sauf de lire beaucoup .

BdM : Oh ! Ben je suis allé à l'école comme tout le monde, c'est normal, il faut aller à
l’école.

RG : Tu as travaillé dans des librairies et avoir même une librairie.

BdM : Oui… Oui…

RG : Un gars qui a tout lu tous les livres écrits sur l'ésotérisme et qui connaissait tous les
auteurs et tous les contenus de livres ésotériques ne peut pas passer à côté de l'information
essentielle, et d’être dans les conditions pour être branché un jour sur la lumière. Et tout le
monde peut le faire !

BdM : Non, non ! J’ai commencé à m'intéresser à l'ésotérisme après. J’ai commencé à
m’intéresser à l’ésotérisme, j’ai voulu ouvrir une librairie, ça n'a pas fonctionné. Et ensuite
j'ai travaillé dans une librairie pendant un certain nombre d'années parce qu'il n'y avait pas
grand-chose que je pouvais faire. Et à partir de ce moment-là, j'ai commencé à entrer des
livres ésotériques dans la librairie parce que j'ai reconnu que les livres ésotériques étaient de
plus en plus en demande. Et si d'ailleurs on m'avait écouté dans la compagnie où j'étais,
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j'aurais rentré beaucoup plus de livres ésotériques que ceci. Mais déjà le travail était
commencé.

RG : Mais vous n'avez pas l'air d'admettre qu’on puisse placer en condition… Parce qu’à
ce moment-là, il y a toute une différence entre dire aux gens : attendez béatement d'être
branchés ! Parce qu'à ce moment-là vous ne pourrez pas savoir qui vous rejoint et par
quels moyens vous êtes branchés pour devenir des robots. 

Alors que l'autre situation, c'est de dire aux gens : placez-vous dans les conditions, puis
dans la condition dans laquelle vous serez placés, vous ne risquez pas d'être branchés par
n'importe qui, vous serez branchés par ceux que vous aurez choisis dans la condition où
vous vous serez placés pour être branchés ! 

BdM : Mais c'est ça que les gens font. 

RG : Ils fondent aussi !

BdM : Les gens font selon leur expérience, selon leur tempérament et leur caractère, leur
naïveté. N’oubliez pas que les gens doivent faire leur expérience, ils font leur expérience à
tous les niveaux, et selon leur expérience, ils se placent, comme vous dites, dans une
certaine lumière. Mais ce n'est pas fini. 

Quand je dis moi, que la spiritualité, c'est la fin de l’Homme ancien, et que dans l’Homme
nouveau, la spiritualité n'existe plus, mais c'est une échelle, c'est une étape ! C’est une
marche qui est nécessaire à l’Homme, qui fait partie de cette pulsation intérieure qui le
rejoint, parce que qu'est-ce que c'est, dans le fond, la spiritualité ? C'est le plus petit rapport
possible qui existe entre l’Homme et les Intelligences, mais ce n'est pas encore de
l'Intelligence.

RG : Il y a des gens qui pensaient que la soirée se finissait au chronomètre, tant pis pour
eux. Mais Bernard…

BdM : L’Homme doit passer du matériel au spirituel, à la conscience pure, ça fait partie de
l’évolution.

RG : Parfait ! Là, je suis d'accord avec ça, mais là où je n'accroche plus, c'est de dire aux
gens : attendez, ça va vous arriver peut-être un jour !

BdM : Mais ce n'est pas ce que je dis aux gens ! Je ne dis pas aux gens d'attendre. Je dis aux
gens que les expériences qu'ils vivent font partie de leur expérience, et que ceux qui doivent
vivre le contact avec le supramental, la conscience supramentale, vont le vivre, ils ne
peuvent pas passer à côté parce que déjà ils ont été préparés. Ils ont été préparés durant cette
vie, ils ont été préparés pendant d'autres vies, et la fin du cycle est la culmination de leurs
expériences, et ce qu'ils vivent aujourd'hui sur le plan de l'expérience… Je vais vous donner
un exemple.

Prenez les gens qui ont tendance à facilement aller en astral, pourquoi ? Ils vont facilement
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en astral, ils se détachent facilement parce que la vibration en eux, à cause de leur niveau
d'évolution, est suffisamment intense pour qu'ils sortent. L’Esprit a besoin d'un autre espace,
mais ce n'est pas fini. 

Un jour, ils reconnaîtront que ce n'est pas en astral qu'ils doivent aller, c’est sur un autre
plan. Mais en attendant, le fait d'aller en astral amplifie leur expérience spirituelle et cette
amplification-là, elle est bonne car elle fait partie de leur condition. Ce que vous ne
comprenez pas, c'est que vous ne voyez pas la différence entre une condition évolutive
individuelle et une préconception philosophique ou spirituelle. Il y a une différence.

Un Homme qui est dans une condition d’évolution, un Homme qui est prêt ne le sait même
pas. Un jour vient, il est frappé et la transmutation se fait. Alors, la condition de l'évolution,
l’Homme la réalise lorsqu'il est frappé. Alors il est frappé et il s’aperçoit que… Pourquoi ?
Pourquoi moi ? C'est la réaction normale de son ego. 

Mais l’Homme qui a une préconception de l'évolution, c’est un Homme qui est encore “à la
recherche de”, et peut être que sa préconception est un support psychologique pour lui
pendant quelques années, jusqu'au jour où il sera frappé par cette énergie. Alors il n'y a pas
de problème de recherche. 

Que les Hommes recherchent, c'est normal, ils ne peuvent pas faire autrement. Quand tu
boues à l’intérieur sur le plan mental, sur le plan spirituel, sur le plan émotionnel, tu dois
faire quelque chose, l'énergie elle est canalisée, mais ce que je dis c'est que… Fin de
l’enregistrement.
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Vivre sa vie ici et maintenant BdM-RG#37A et 37B (Juin 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

37A - VIVRE SA VIE ICI ET MAINTENANT

RG : En ce début du mois de juin 1982, le sujet qui est sur les lèvres de tout le monde : ça
va mal ! L'économie va mal, la politique va mal, la société va mal. Le chômage est rendu à
10 % au Canada, la valeur du dollar est à 80 cents. Devant tout ça, on doit vivre ici et
maintenant, ce qui est le thème de notre rencontre ce soir. Pour être optimiste, pour être
constructif, pour être créateur, sur quelles valeurs l'Homme peut-il s'accrocher
aujourd'hui ?

BdM : Bon, effectivement, les choses dans le monde, dans notre société ne vont pas
tellement bien, et comme tout le monde constate, la vie devient de plus en plus difficile. Ce
que les gens, par exemple, ne constatent pas, c'est que c'est normal. C'est normal parce que
les gens ne sont pas intelligents, c'est normal parce que les gens sont optimistes, et
l'optimisme, c'est une fausse intelligence. L'optimisme, c'est une intelligence qui est fondée
sur l'espoir. Et l'espoir, c'est un sentiment qui est fondé sur l'absence de compréhension
parfaite de ce qui se passe dans le monde. 

Et un Homme qui a moindrement contact avec les évènements dans le monde et qui
comprend moindrement les évènements dans le monde, et qui a moindrement un sens de
l'histoire, qui a moindrement un sens des Lois de la vie, qui a moindrement un sens des Lois
de la dégradation de l'énergie, réalise que l'Humanité, bien qu'elle développe, dans tous les
domaines, de l'expérience, des moyens de plus en plus raffinés dans sa technologie, ne
développe pas, pour au moins ou pour autant, une Intelligence qui est parallèle à sa science. 

Et l'Intelligence dont je parle, ce n'est pas une intelligence – l'éducation, tout ça,  l'éducation
c'est une forme d'intelligence qui permet à l'Homme de structurer sa société et de lui donner
une qualité quelconque, de la mesurer ou de mesurer ses instruments de travail – mais
l'INTELLIGENCE, c'est une force qui fait partie de la vie, que l'Homme a beaucoup de
difficulté à développer, parce que l'Homme, son intelligence, son intellect est né de ses
émotions. 

Et le problème dans le monde, à tous les niveaux, regardez ça dans n'importe quel secteur,
parce que ce sont des Lois universelles, le problème de l'Homme dans le monde, c'est que là
où il y a deux Hommes qui revendiquent un droit, qui revendiquent un coin de la “couverte”
(couverture), qu'est-ce qui domine dans l'échange entre les deux Hommes ? C'est l'émotion. 

Quand voyons-nous deux Hommes, dans la politique, dans le commerce, dans la science – il
y a plus dans la science – mais dans les autres activités humaines, quand voyons-nous deux
Hommes qui peuvent parler d'un problème sans tirer la “couverte” ?! Et le problème de
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l'Homme aujourd'hui, c'est un problème de “couverte” !

Le problème mondial de l'Humanité, c'est un problème de “couverte”,  le Vatican tire sa
“couverte”, la reine tire sa “couverte”, dans le sud on tire la “couverte”, les Russes tirent la
“couverte”, la déchirent, et les Américains la tirent et veulent la rapiécer. Tout le monde
souffre aujourd'hui dans le monde du symptôme de la couverture, et comme tout le monde
tire la couverture, personne ne se couvre bien. Et c'est pourquoi la vie sur la Terre
aujourd'hui est si difficile. 

J'écoutais la radio aujourd'hui et on disait qu'il y a une dépense globale dans les pays
industrialisés de 600 milliards de dollars versés au Trésor de cette fameuse déesse de la
guerre. Et au nom de la guerre, on octroie des contrats, et laissez-moi vous dire que s'il y a
un domaine dans l'industrie où on tire la “couverte”, c'est dans le domaine de la bombe, de
l'aviation, de tout ce qui crée la machine de guerre et qui nécessite de grands capitaux, et qui
donne aussi de très grands profits. 

Alors le problème de l'Homme... Vous savez, le problème de l'Humanité a toujours été le
même, l'Homme n'a pas changé, il a progressé, mais il n'a pas changé. Et il a progressé, de
sorte qu'aujourd'hui, il est rendu plus dangereux qu'auparavant parce que son champ d'action
au niveau de la destruction est beauoup plus vaste. 

Mais l'Intelligence de l'Homme, non pas l'intellect et l'éducation, je parle de l'Intelligence, je
parle de cette force dans l'Homme qui fait partie d'un plan de sa conscience inférieure, de
son intuition, de la force de vie, n'a pas réussi à pénétrer dans l'Homme, et c'est pour ça
qu'aujourd'hui, avec la progression de la technique et de la science, nous en sommes arrivés,
les Hommes du vingtième siècle, à tellement tirer la “couverte” que nous sommes sur le
point d'être tout nus. 

Et nous serons dans quelques années tout nus, et ce sera très bon, vous savez, parce que
lorsque l'Homme est tout nu et qu'il se gèle les fesses, ou que la peau lui brûle à cause du
feu, à ce moment-là il commence à prendre de nouvelles décisions. Lorsque nous réalisons
que nous avons un organisme qui a été fondé après la guerre, que nous appelons les Nations
Unies, cet organisme n'a aucun pouvoir sur la politique mondiale, mais quand on a formé
l'organisme, on était optimiste, on avait de l'espoir. 

Et vous savez pourquoi les choses ne vont pas bien dans le monde ? Parce qu'il n'y a pas sur
la Terre un gouvernement qui régit tout. Il y a beaucoup de gouvernements, il y a beaucoup
de politiciens, il y a quelques chefs d'États, et comme il n'y a pas un “gouvernement
mondial” qui aurait très bien pu être façonné à l'intérieur des Nations Unies, d'une façon
extrêmement intelligente, rigoureuse, équitable, permettant aux peuples qui se tirent la
“couverte” de voir un peu le côté de l'autre, nous avons manqué la chance. 

Il viendra probablement le jour, dans quelques années, où les Nations Unies n'auront plus
aucune efficacité et que ça deviendra un muséum politique pour l'Humanité. 

Lorsque vous avez dans le monde des conditions politiques – vous permettez que je parle de
politique – lorsque que vous avez dans le monde des conditions politiques qui relèvent de
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l'intransigeance idéologique des gouvernements qui sont les plus puissants, comme par
exemple la Russie ou les États-Unis, et qu'à l'intérieur de ces gouvernements-là, vous avez
des individus qui représentent la fonction fondamentale de leur idéologie, soit aux États-
Unis : le capitalisme et la grosse industrie, ou en Russie : la possession par l'État de tous les
moyens de la production, lorsque vous avez deux pays qui fonctionnent d'une façon
totalement opposée et qui cherchent à s'allier le plus possible, à se créer le plus possible des
sphères d'influences qui répondent à leurs besoins, comment voulez-vous que ça aille bien
dans le monde ?! Et ça, c'est sur le plan de la politique mondiale. 

Si vous descendez dans le bas-fond de l'exercice politique, au niveau des villes, au niveau
des provinces, vous avez toujours le même phénomène. 

Je vais vous dire une chose, il y a eu une force qui a équilibré la relation politique entre la
Russie et les États-Unis depuis quelques années, ce que nous appelons l'unionisme, la force
des travailleurs, et cette force était très bonne, elle était essentielle, elle était bonne. Au
début, elle était conçue pour sortir la masse de “l'écœuranterie” dans laquelle elle se trouvait
parce que les capitaux, les bénéfices n'allaient pas vers elle, ils allaient vers ceux qui
possédaient ; et il y a eu éventuellement un réajustement dans la relation entre l'aristocratie
monétaire et les pauvres gens, de sorte qu'il s'est développée une bourgeoisie. 

Mais encore, nous retrouvons à l'intérieur de ce mécanisme politique, de cette forme, encore
aujourd'hui, du tirage de “couverte”, autrement dit, avant il y avait deux types qui ne
s'aimaient pas, maintenant il y en a trois. Et on se demande pourquoi ça va mal dans le
monde. Nous avons l'impression que nous sommes obligés de rationaliser notre condition
pour donner à notre point de vue de la force. 

Ceci est bien si nous échangeons avec les points de vue opposés et que nous avons
l'intention ferme – que ce soit deux forces ou trois forces – de résoudre le problème ; un peu
comme les unions, l'unionisme ont fait, les unions aux États Unis ont essayé de ne pas
détruire l'économie nationale américaine. Ils se sont rencontrés au sommet et ils ont fait des
efforts sérieux pour ne pas détruire l'économie américaine. 

Mais dans le monde, il y a très peu de mouvements de la part des Hommes – dans tous les
secteurs de la société – qui recèlent d'une intelligence pratique et  raisonnable et véritable du
fait de la vie. Si vous réalisez le fait qu'il y a des millions d'individus, qu'il y a des milliers et
des milliers d'intérêts, et qu'il y a des grandes polarités politiques, c'est inévitable que ça
aille mal dans le monde. Et un Homme qui a la moindre impression, qui est le moindrement
optimiste, me fait penser à l'autruche qui a la tête dans la terre et le cul dans le ciel. 

Et l'Homme d’aujourd'hui, ce qu'il a le plus besoin, surtout au fur et à mesure que les années
viennent, ce n'est pas de l'optimisme, c'est de l'Intelligence Pure, ce qu'on pourrait appeler
en anglais “the raw intelligence”. 

“The raw intelligence”, c'est cette intelligence qui ne flirte pas avec l'émotivité, c'est un
couteau qui est tranchant, qui vient de l'intérieur de soi, qui fait partie de soi, et qui permet à
l'Homme de trouver sa place dans le monde, mais d'une façon noble, d'une façon juste, d'une
façon équitable sans chercher à écraser les autres. Et que le phénomène se fasse sur le plan
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individuel ou qu'il se fasse sur le plan de la nation, de la province, c'est la même chose. 

Vous me demandez une question sur la vie d'aujourd'hui, j'en parle parce que vous me le
demandez, mais je n'ai aucune illusion ou optimisme que nous allons de mieux en mieux.
Aucune ! Et même si je ne fais pas de prophéties en public, je n'ai aucune impression que
d'ici à vingt ans nous serons mieux. Nous serons mieux après parce qu’après vingt ans, le
cul qui était dans le ciel aura brûlé dans les flammes, et automatiquement il y aura une
réaction et c'est la tête qui reverra dans le ciel. Et ça, c'est l'histoire de l'Homme. 

L'Homme n'est pas capable de vivre sa vie sans passer par l'expérience. Les poètes et les
philosophes ont toujours parlé de la fameuse expérience, mais pourquoi l'Homme est-il
obligé de vivre par expérience ? Parce qu'il n'a pas d'Intelligence réelle. S'il avait une
Intelligence réelle, il n'aurait pas besoin de vivre d'expériences, il vivrait, un point c'est tout.
Il appliquerait dans sa vie les actions qui coïncident avec son Intelligence, et tout serait en
ordre. Mais pour que ceci vienne, il faut qu'il y ait une nouvelle civilisation. En attendant,
nous lisons les journaux.

RG : Cette intelligence qui n'est pas animée ou qui n'est pas teintée d'émotivité, on la
retrouve très manifeste dans la science. Et on sait que la machine de guerre, ou la science,
la nouvelle science astro... c'est de la science, et on n'y voit pas d'émotivité. Alors, se
pourrait-il que d'ici vingt ans, l'Humanité évite la catastrophe, ou de se brûler, en ayant
cette démarche très intelligente et hors de l'émotivité ?

Bd M: Regardez l'erreur que vous faites. Vous dites que nous retrouvons l'absence
d'émotivité dans la science. Dans le fond, ce que vous dites, c'est que les outils de la science
qui sont des outils mathématiques, des outils précis qui font partie de l'intelligence humaine,
sont des outils qui sont libres d'émotion parce qu'ils contiennent leurs propres Lois. Mais
celui qui emploie l'outil, lui, a de l'émotion. 

Moi j'ai l'occasion, à cause de mes activités, de rencontrer des scientifiques, des gens qui
possèdent ces outils qui sont dénués d'émotion. Et ce qui me fascine le plus, c'est que ces
scientifiques-là qui possèdent des outils dénués d'émotion, sont eux-mêmes totalement
emprisonnés dans leur émotivité. Et qu'est-ce qui se produit ? Ils se servent de l'outil qui est
dénué d'émotion, ils mettent leur émotivité en jeu, en relation avec l'outil, et ils créent des
armes du tonnerre. 

Ce n'est pas la science qui est mauvaise, ce n'est pas la science qui faute l'Homme, c'est
l'Homme qui faute la science. Ce n'est pas la religion qui faute l'Homme, c'est l'Homme qui
faute l'esprit de la religion. Ce n'est pas la philosophie qui faute l'Homme, c'est l'Homme qui
s'enivre de philosophie. Vous comprenez ? Autrement dit, l'Homme, quel que soit le départ
de son intelligence, quelle que soit la nature de son intelligence, possède toujours de
l'émotivité, ou suffisamment d'émotivité, pour contaminer le produit de son intelligence !

Et le scientiste dans son laboratoire, lorsqu'il fonctionne seul, lorsqu'il est obligé de se servir
de l'outil, il n'a pas d'émotion parce que c'est l'outil qui détermine les Lois de la progression
de sa pensée à travers la symbolique mathématique. Mais lui, lorsqu'il fonctionne dans le
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monde, lorsqu'il doit avoir un job, lorsqu'il doit travailler pour un gouvernement ou pour
une industrie, là, il est obligé de fonctionner avec ce qu'il a, et ce qu'il a, c'est de l'émotivité
mélangée avec de la gazoline. 

Les scientifiques, souvent, osent parler du caractère objectif de la science. C'est la science
qui est objective dans le mécanisme qui rend à sa symbolique une justice parfaite de sa
composition totale, finale et conclusive, mais ce n'est pas l'Homme. Si vous faites 2 + 2, ça
vous donne 4, que vous ayez des émotions ou non. Mais si vous avez trop d'émotions, vous
pouvez vous fâcher que ça fasse 4, et ça, c'est la situation de l'Homme.

Alors aujourd'hui, à la fin du vingtième siècle, après tous les efforts et tous les mouvements
de la science, je ne peux pas moi, personnellement, dire que les Hommes de science sont
moins coupables que les Hommes qui sont dans d'autres domaines. Et je ne peux pas dire
non plus que la science est responsable pour la condition de l'Homme aujourd'hui. C'est
l'Homme qui est responsable de la condition de l'Homme aujourd'hui et c'est l'Homme qui
est responsable de la condition du produit de la science d'aujourd'hui. 

Et pour la prochaine génération, jusqu'à la fin de ce que j'appelle le cycle, autrement dit,
jusqu'à ce moment où l'autruche se verra le cul brûlé, je sais très bien qu’il n'y aura aucune
amélioration dans le monde. Il ne peut pas y en avoir, je vais vous dire pourquoi. Parce que
pour qu'il y ait de l'amélioration dans le monde, il faut que l'Homme vive un choc, parce que
là où il y a mutation, là où il y a évolution au lieu de progression, ça nécessite un choc. 

Un choc, qu'est-ce que c'est ? C'est une condition de vie imposée à l'Homme, à l'Humanité,
pour toutes sortes de raisons, qui le force à voir dans une autre direction. Mais avec les
conditions qui viennent et les préparations, et ce que l'Homme met sur le marché du monde,
le choc va être puissant celui-là ! 

Alors la question de la vie, c'est une question de savoir si l'Homme peut vivre ou vit
intelligemment ou non. Et selon les Lois de la vie, si un Homme vit sa vie intelligemment, il
sera automatiquement en dehors de cette expérience. Il la vivra peut-être, mais il la
comprendra, il pourra la contourner, il pourra ne pas être affecté par elle parce la vie qui est
Intelligence protège l'Homme.

La vie ne veut pas détruire l'Homme, la vie a besoin qu'il y ait continuité dans la race pour
qu'il y ait plus tard une autre évolution. Mais il faut que l'Homme soit intelligent. Je vous
donne un exemple. 

Il y a eu au début du siècle un homme qu'on appelait Gurdjieff ou qui s'appelait Gurdjieff, et
lorsqu'il y a eu la fameuse révolution en Russie, il est parti avec un certain nombre d'amis et
il est allé dans les monts Caucase. Puis il a vécu là pendant un certain temps, et avec son
intelligence, il a développé toutes sortes de formes, d'expressions, de lui-même et d'autres ;
et ils ont vécu à l'extérieur du carnage qui se faisait entre les Mencheviks et les Bolcheviks.
Et ensuite, quand tout le monde fut tué, que tout le sang ait été répandu, il est sorti. Et
ensuite, il est venu en Europe. Autrement dit, qu'est-ce qu'il a fait ? Il s'est servi de son
Intelligence. 
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Et ce que l'Homme ne comprend pas, c'est que de l'Intelligence, et quand je parle de
l'Intelligence, je parle de cette vibration qui descend dans l'Homme, qui fait partie de la vie,
de l'Intelligence, c'est très, très, très, très autonome. 

Un Homme qui est intelligent, qui est dans l'Intelligence – parce que l'Intelligence
n'appartient pas à l'Homme, c'est une énergie qui passe – un Homme qui est dans
l'Intelligence est autonome. Pourquoi ? Parce qu'il n'a pas besoin de demander à l'autre
l'opinion de l'autre. Mais c'est quand on est obligé de demander l'opinion de l'autre, qu'on
sort de l'Intelligence Pure et qu’on rentre dans l'intellect ou les opinions, et à ce moment-là,
on se fait manger la laine sur le dos, et à ce moment-là on commence à se tirer la
“couverte”. 

Alors, pour mettre dans une parenthèse le problème de la vie aujourd'hui, tout le monde le
sait que les Hommes se tirent la “couverte”. Et il ne faut pas faire l'erreur de commencer à
vivre d'optimisme parce que de l'optimisme, c'est de l’alcool pour l'Esprit. 

Il y a des gens qui ont été optimistes durant la deuxième guerre mondiale, durant la
première guerre mondiale, durant le temps des Romains, les Grecs étaient optimistes, les
Atlantes étaient optimistes ! Tout le monde est optimiste, pourtant on est toujours dans la
“merde” ! Pourquoi ? Parce qu'il n'y a pas d'Intelligence. Et un jour les Hommes cesseront
d'être optimistes, les Hommes commenceront à être intelligents parce qu'après le choc, il y
aura mutation. 

Et à ce moment-là, les choses sur la Terre seront totalement autres. Je ne peux pas
sympathiser avec la condition de vie aujourd'hui de l'Homme, je ne peux pas sympathiser
avec le fait que l'Homme s'en va vers la destruction, je peux simplement le constater, et
m’organiser moi, pour ne pas en souffrir. Et les Hommes un jour qui entreront dans leur
Intelligence feront la même chose, mais pour ceci, ils devront en arriver à être suffisamment
près de leur Intelligence pour comprendre ce qui se passe dans le monde.

RG : Quand on écoute Bernard, on a toujours la tendance à se dire : ça, c'est le bonhomme
qui nous parle du mental, du supramental et d'’Intelligence ; même qu’un jour l’être
humain sera dans l’Intelligence. Puis l’Intelligence, de la façon dont vous nous en parlez,
est quelque chose de très objectif, pas trop subjectif, et que ce qui crée le problème dans
tout le système, c’est toujours la présence de l’être humain. Les cons dans la science, c'est
les savants d'aujourd'hui, mais la conscience humaine ne ferait-elle pas appel à la fois à
l'Intelligence et au cœur de l’Homme ? La partie subjective de l'être humain ? Où placez-
vous, Bernard de Montréal, l'autre valeur, l’amour ?

BdM : La conscience humaine est une conscience expérimentale, je l’ai déjà expliqué. Nous
sommes... Les Hommes sur la Terre aujourd’hui vivent une conscience expérimentale. Le
globe terrestre est un globe sur lequel il y a plusieurs races, et ces races sont contrôlées de
l’invisible, et la conscience de l’Homme sur la Terre aujourd’hui avant l'évolution, avant la
mutation, est une conscience expérimentale. 

Et l’Homme un jour ne doit plus vivre de conscience expérimentale, l’Homme doit vivre un
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jour une conscience pure, c'est-à-dire une conscience télépathique, c'est-à-dire une
conscience qui est en contact vibratoire, télépathique, avec l’Intelligence, autrement dit ces
gouvernements invisibles qui sont et qui régissent l’évolution des peuples, des nations, des
galaxies. C’est ça l’Intelligence. 

Et la conscience de l’Homme aujourd’hui, la conscience de cœur, la conscience de l'esprit,
ce que vous appelez la bonne volonté chez l’être humain, la bonne volonté chez l'être
humain n'empêche pas l'être humain de souffrir. Ce n’est pas de la bonne volonté dont
l’Homme a besoin, c’est de l’Intelligence !

De la bonne volonté, ce n’est pas assez. De la bonne volonté, ça fait partie du caractère
spirituel de l’Humanité, du caractère philosophique de l’Homme, et c'était bon dans le
passé, mais avec les situations qui se produisent aujourd’hui, avec les mouvements dans le
monde qui se produisent aujourd'hui, ce n’est plus de la bonne volonté dont l’Homme a
besoin, il a besoin de l’Intelligence Pure. Il a besoin de cette “raw intelligence”, il a besoin
de cette Intelligence qui perce son mental et qui éclaire son mental, qui lui dicte comment
les choses vont, qui lui fait comprendre comment doit être vécue la vie. 

La conscience humaine avec son esprit positif, avec son esprit spirituel, avec son esprit
philosophique fait partie de l’évolution de l’Homme vers une plus grande conscience
progressive, mais ce n’est pas de l’Intelligence. Lorsque l’Homme sera dans l’Intelligence,
la philosophie aura disparu, la spiritualité aura disparu, il ne restera plus rien dans l’Esprit
de l’Homme que le grand vide, qui sera le réservoir permettant à cette ÉNERGIE de
descendre et de couler à travers lui.

RG : Tout ça, c’est objectif, mais j’en reviens au point : le cœur de l’Homme, l’amour, cette
énergie qui est très subjective. Où le placez-vous, comment pouvez-vous en parler ?

BdM : C’est une énergie positive... Bon, parlons du cœur de l’Homme, parlons de la bonté
de l’Homme ; il y en a combien de gens dans le monde, il y a combien de personnes dans le
monde qui sont réellement bonnes, réellement bonnes, du bon monde, et qui sont capables
de vivre leur vie à la hauteur de leurs aspirations ? Combien y a-t-il dans le monde de
personnes qui sont bonnes, qui ont de bons sentiments, qui sont des ego évolués, qui ont la
capacité de donner, qui ont la capacité de fraterniser et qui peuvent vivre la vie à la hauteur
de leurs ambitions personnelles ?

RG : J’ai l’impression qu’ils se détruisent !

BdM : Ce n’est pas qu’ils se détruisent, c’est qu’ils sont tellement bons qu’ils perdent de
l'Intelligence. Le problème avec la bonté... Bon, prenons le phénomène des principes, vous
savez que dans notre société québécoise, il y a vingt-cinq, trente, quarante ans, il y avait
beaucoup de principes, les gens vivaient par les principes, il y avait des gens très très bien
qui avaient des très bons principes, des gens qui ne volaient pas, qui ne mentaient pas, ainsi
de suite. 

Mais qu’est-ce qui se produit quand un Homme, au lieu de vivre d'Intelligence, vit de
principes, il se produit qu’éventuellement il souffre de ses principes. Lui, il est correct, il ne
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ment pas à personne, il est honnête, il est réellement une personne inconsciente, mais sage.
Mais la première chose que l’on sait, c’est qu’il se fait voler, on lui ment, et qu’est-ce qui se
produit ? Il s’attriste et il s’attriste, et ensuite il se dégonfle, et éventuellement il perd cette
sorte de naïveté qu’il avait auparavant. 

Il y a des gens dans la quarantaine, dans la cinquantaine aujourd'hui, qui ont vécu les vingt,
vingt-cinq dernières années et qui, lorsqu’ils avaient vingt ans, avaient des principes, ainsi
de suite, et là ils s’aperçoivent que ces principes sont bafoués, et bafoués, et bafoués, et
bafoués. Ce ne sont pas les jeunes qui souffrent de la perte des principes dans la société, ce
sont les gens plus âgés. Et cette perte est très difficile pour eux parce qu’ils voient qu’il n’y
a plus de possibilité de les remplacer. Mais pourquoi ? Parce que le principe, c’est une
condition psychologique de l’Homme qui est positive, qui fait partie des valeurs de la
civilisation judéo-chrétienne, mais qui ne permet pas à l’Homme d’être intelligent.

C’est bon d’avoir un principe, mais tant que l’Homme ne sera pas universalisé dans son
principe, tant que les bons principes de notre société ne seront pas universels, aucun Homme
ne peut se permettre de jurer par ses principes ; et s’il jure par ses principes, il se fera
déculotter. Alors ce qui manque dans la société, ou ce qui manque chez l’Homme, c’est de
l’Intelligence Pure. 

Et l’Intelligence Pure étant au-delà du positif et du négatif, elle est ni bonne ni mauvaise,
elle est créative ; alors cette Intelligence qui est créative, et qui fait la synthèse du négatif et
du positif peut... Moi je sais très bien que si quelqu’un vient dans ma maison et me vole, je
vais lui foutre mon pied au cul !

Je ne vais pas lui dire : “moi je suis Bernard de Montréal, vous savez, je suis un type très
gentil, je comprends la vie, vous pouvez aller avec vos besognes” (rires du public). Vous
comprenez ce que je veux dire ? Parce que l’Homme a besoin d’avoir de l’Intelligence, et
s’il vit sa vie dans cette énergie, ben, automatiquement, il sera protégé, ou s’il vit des
expériences qui l’importunent, il comprendra l’expérience.

L’Intelligence lui dira : “ben, ce type-là qui vient te voler, il n’a pas de sous, sa femme a
besoin, laisse-le aller”. Alors là, tu le laisses aller, mais c’est intelligent à ce moment-là.
Mais si tu le laisses aller parce que tu as des principes et que tu n’as pas d’Intelligence, à ce
moment-là tu souffres des principes de la société et de tes propres principes.

RG : L’Intelligence, est-ce que synonyme de connaissance ?

BdM : Non ! L’Intelligence est une énergie qui, lorsqu’elle se manifeste, crée de la
connaissance. Il n’y a pas de connaissance dans l’Intelligence. L’Intelligence est une force
créative qui crée ce qu’on appelle de la connaissance. Pour qu’il y ait de la connaissance, il
faut que cette énergie passe par le cerveau humain. Si cette énergie passait par un autre
cerveau, je ne sais pas moi... Un cerveau d’un être sur une autre planète, ce serait une autre
sorte de connaissance. 

Alors l’énergie crée de la connaissance... Cette énergie, parce que de l’Intelligence c’est une
énergie, comme l’Amour c'est une énergie, comme la Volonté c'est une énergie, mais nous,
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à cause de notre expérience et à cause de la façon dont nous voyons les choses, nous
croyons que de l’Intelligence, c’est de la connaissance. Et c’est faux ! De l’Intelligence,
c’est une énergie qui crée de la connaissance. Il faut que cette énergie passe dans l’Homme,
dans le système humain, pour qu’il y ait connaissance, et à ce moment-là l’Homme prend
connaissance de la connaissance. 

L’Homme prend connaissance de ce que l’énergie veut qu’il sache, et s’il vit sa vie en
relation avec cette énergie, bon, ben, on dit qu’il est dans l’Intelligence. Et c’est ça la
nouvelle évolution. C’est ça que l’Homme doit un jour connaître. Et la mutation de
l’Humanité amènera l’Homme à cette étape-là, parce que j'ai remarqué qu’il y a de plus en
plus de gens dans le monde qui commencent à recevoir cette énergie, ça commence ! 

On s’aperçoit qu’il y a beaucoup de médiums, il y a beaucoup de psychisme, il y a beaucoup
de gens qui entendent de plus en plus des voix dans leur tête, dans leur mental. Il y a de plus
en plus de gens qui peuvent s’identifier avec des pensées qui ne sont pas les leurs, ainsi de
suite. Mais qu’est-ce qui se produit ? C’est que les gens ne sont pas encore capables parce
qu’ils sont encore dans la connaissance, ils ne sont pas capables encore de comprendre, de
différencier, de faire le discernement entre le réel de ce qu’ils reçoivent, et ce qu’ils
reçoivent. 

C’est la raison pour laquelle je fais des séminaires. Pourquoi je fais des séminaires ? Je fais
des séminaires pour faire comprendre aux gens la différence entre ce que l’on reçoit dans le
mental, qui est coloré par nos émotions, notre ego, et ce qui est réel. Une fois que l’Homme
est capable de discerner entre le réel et le subjectif, une fois que l’Homme est capable de
discerner entre ce qu’il reçoit dans sa tête, qui est coloré par ses émotions et son intellect, à
ce moment-là, il est bien parce que là, il entre dans l’énergie de l’Intelligence. Et à ce
moment-là, il est bien. Mais d’ici à ce temps-là, il n’est pas bien, il souffre. 

Et les gens qui sont sensibles, qui sont psychiques, qui sont médiumniques, ou qui reçoivent
de l’information, reçoivent de l’information de plans qui ne sont pas les plans de l’énergie
de l’Intelligence, mais qui sont les plans astraux. Et c'est pourquoi il y a beaucoup de gens
qui deviennent fous, il y a des gens qui font des actes dans le monde, qui ne sont pas bien,
ainsi de suite. Pourquoi ? Parce qu'ils ne peuvent pas comprendre, ils s’imaginent que parce
qu’ils reçoivent quelque chose dans leur tête, ils doivent exécuter ceci. 

L’Homme doit s’habituer à l’énergie de l’Intelligence, et tant que cette énergie n’est pas
purifiée, c'est-à-dire que tant qu’elle n’est pas décontaminée de la subjectivité humaine, elle
peut être très dangereuse.

RG : Vous savez, Bernard de Montréal, qu’il existe des grands maîtres actuellement sur la
planète qui enseignent par l’autre chemin. Vous, vous l’enseignez par l’individu statique
qui attend que le robinet s’ouvre, puis ça lui coule sur la tête, l'Intelligence ! Et il y a l'autre
maître qui, lui, dit : “entre en contact avec ton environnement, entre en contact avec la
matière qui t’environne, subjectivement visite les mondes environnants, rentre dans la
matière par l’amour, et à ce moment-là tu seras en communion avec l’Univers, et tu
rétabliras l’équilibre et l’alliance”. Alors j’aimerais que Bernard nous parle de ça, de cet
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autre cheminement.

BdM : Vous dites que j’enseigne qu'on attende... Comment vous dites là ?... Ce n’est pas
exact. Parce que ce que je fais... D'abord c'est la fondation même de ce que je dis dans mon
travail ! Je dis dans mon travail que tous les Hommes sont en contact avec l’Intelligence.
Tous les Hommes ! Il n’y a pas un Homme dans la salle qui n’est pas en contact avec
l’Intelligence, mais les Hommes ne savent pas comment le réaliser. 

Alors, ce n’est pas que je dis d'attendre que ça descende, je dis que l’Homme ne peut pas
être dans cette Intelligence perfectionnée avant un temps. Il y a un temps, on ne peut pas
aller plus vite que le temps – ça, c'est vrai – mais je ne dis pas qu’on doit attendre, je dis
qu’on ne peut pas aller plus vite que le temps.

Et je dis que tous les Hommes ont contact avec l’Intelligence, mais ils sont tellement
subjectifs, et les illusions de la pensée humaine sont tellement grandes, surtout les illusions
de la pensée parce qu'on n’a jamais expliqué qu'est-ce que c'est une pensée... On parle de la
pensée, mais qu’est-ce que c’est de la pensée ? D’où ça vient de la pensée ? Qu’est-ce qui
crée de la pensée ? On pense que c’est l’Homme. Alors toutes ces illusions-là que je brise
dans mon travail, permettent à l’Homme de réaliser le contact avec l’énergie de
l’Intelligence. 

Alors les maîtres dans le monde, qui ont comme travail d’enseigner à l’Homme de se
sensibiliser à l'environnement, à la nature, aux petits oiseaux, ça, ça fait partie de leur
travail. Je suis content pour eux, mais ça n’a rien à faire avec l’Intelligence, ça a à faire avec
la spiritualité de l’Homme. Que l’Homme développe la spiritualité après qu’il ait vécu des
années dans le matérialisme crasse, c’est très bien, et que ces maîtres fassent ce travail, c’est
merveilleux, mais un jour l’Homme doit passer du matérialisme à la spiritualité, à
l’Intelligence Pure. Et ça, il n’y a pas de “revenez-y”.

L’Homme doit un jour passer du spiritualisme dans toutes ses formes, petits oiseaux ou non,
à l’Intelligence Pure. Moi aussi j'aime les petits oiseaux, mais s’ils me chient sur la tête,
hein... Bon ! (rires du public et de BdM). Alors c'est ça que j'essaie de faire comprendre, si
je ne suis pas assez intelligent pour me mettre un chapeau... C’est ça que les gens ne
comprennent pas. Pourquoi ? Parce que dans notre involution, dans le passé, nous avons été
éduqués à penser que la vie que nous vivons sur la Terre est une vie qui nous sera octroyée
lorsque les Hommes changeront. 

Alors pour que l'Homme demain, dans le nouveau cycle, vive une civilisation, crée une
civilisation, pour que l’Homme bénéficie de l’Intelligence, il sera obligé de payer le prix de
la descente de cette énergie en lui, et le prix c’est quoi ? C’est la mort de la subjectivité de
l’ego, la conscientisation totale de l’ego. Alors, il y a un prix à payer !

Alors quand on va vers les petits oiseaux, il n’y a pas de prix, c’est le fun, c'est plaisant les
petits oiseaux (rires du public) mais quand on subit le choc vibratoire de cette énergie, après
que les petits oiseaux soient rentrés dans notre vie, c’est une autre paire de manches. Et c'est
ça que j'essaie d'expliquer. On a l'impression que la vie nous doit quelque chose, nous ne
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sommes même pas dans la vie – les Hommes – nous sommes dans l’existence !

L’Homme n’est pas dans la vie, si l’Homme était dans la vie, il pourrait voir dans
l’invisible. La vie est dans l’invisible, elle n’est pas ici. L’Homme un jour sera dans
l’invisible et il viendra un petit peu sur ce bord ici, mais aujourd’hui nous passons la
majeure partie de notre vie sur ce côté ici. Un jour, l’Homme vivra quatre heures dans son
corps matériel et vingt heures ou vingt-et-une heures sur l’autre côté, à travailler. 

Mais pour que l’Homme en arrive à vivre de cette énergie, il est obligé de subir le choc
vibratoire de cette énergie, et c’est ça la pénétration de l’Intelligence. Et c’est ça qui se
produit aujourd’hui dans le monde. Et c’est pourquoi, dans tous les pays, il y a des Hommes
qui se sensibilisent à cette énergie, mais qui ne la comprennent pas encore, qui la
spiritualisent cette énergie, qui sont pris dans les formes de cette énergie. 

Vous savez que l’Homme est fait dans le mental et dans l’émotionnel d’énormément de
formes d’énergies, et ces formes-là doivent être changées, altérées, pour que son mental soit
pur, pour qu'il soit parfaitement capable de recevoir cette haute vibration qu’est
l’Intelligence. Et à ce moment-là, on pourra parler de l’Amour. Si vous parlez de l’Amour
avant ceci, à ce moment-là, vous parlez de l’amour spirituel, c’est très bien, l'amour spirituel
c’est très beau, mais ce n’est pas dans le cycle de l’involution que l’Homme connaîtra
l’Amour. L’Homme connaîtra l’Amour lorsque le cycle sera neuf. 

Pour que l’Homme connaisse, comprenne les Lois de l’Amour, il faut qu’il soit dans
l’Intelligence ; s’il n’est pas dans l’Intelligence, il sera automatiquement obligé de subir les
aspects positifs et négatifs de l’amour. Parce qu’à toute valeur humaine, il y a une polarité ;
la charité il y a une polarité, l’humilité il y a une polarité, l’orgueil il y a une polarité, et
toutes les valeurs humaines sont polarisées parce que l’Homme les vit sur le plan mental et
sur le plan émotionnel. 

Lorsque l’Homme sera dans l’énergie de l’Intelligence, à ce moment-là, l'Amour il le vivra
d’une façon synthétique, il n’y aura pas de polarité, il n’y aura pas d’intellect, il n’y aura pas
d’émotion. Au niveau de la charité, c'est la même chose. Alors automatiquement, le
phénomène de l’Amour ne sera plus vécu sur le plan humain tel que nous le connaissons
aujourd’hui, c’est-à-dire que le phénomène de l’Amour ne sera plus un phénomène de
spiritualité, il ne sera plus non plus un phénomène de sentiments humains. 

L’Amour sera une autre chose, ça deviendra une force cohésive qui servira à l’Homme dans
l’éthérique, à créer des formes nouvelles et à créer une nouvelle cohésion pour
l’organisation de la matière. 

Nous pensons que l’Amour, c’est un sentiment d’amour, ce n’est pas un sentiment. Nous
avons vécu l’Amour comme sentiment, de la même façon que nous pensons que de
l’Intelligence, c'est de la connaissance. L’Intelligence, ce n’est pas de la connaissance. De la
même façon que nous pensons que la volonté que nous avons, c’est de la Volonté. La
volonté que nous avons, ce n’est pas de la Volonté, c’est l’activité de notre corps de désir. 
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Lorsque l’Homme sera dans le nouveau cycle d’évolution, là il connaîtra l’Amour, la
Volonté, l’Intelligence ; il s’apercevra que ce sont des Forces cosmiques qui font partie de
lui, comme son intellect fait partie de lui, comme son émotionnel fait partie de lui, comme
sa vitalité fait partie de lui. Mais ces Principes-là doivent être intégrés, mais ils descendent
dans l’Homme, et lorsqu’ils descendent dans l’Homme, à ce moment-là il y a un grand
chavirement, et c'est normal !

Alors aujourd'hui, ces forces qui font partie de la conscience supramentale sur la Terre, elles
descendent ! Je le vois tous les jours, je rencontre des gens tous les jours qui me disent des
choses qu’ils n’auraient pas dites il y a dix ans, quinze ans, quand ils étaient à l'université.
Alors il y a une mutation, il y a un changement, et il viendra le temps d’ici à une dizaine
d’années où les psychologues, dans la province de Québec, même les psychiatres dans la
province de Québec, seront obligés de reconsidérer leur théorie analytique ou psychologique
sur la nature de l’Homme. 

Les gens qui s’occupent de l’Esprit de l’Homme, de guérir l'Esprit de l'Homme et d'aider
l'Homme, seront obligés de se recycler parce qu’ils vivront eux-mêmes ces changements
vibratoires. Tant qu’un psychologue est là à la maison, qu'il ne vit pas ces changements en
lui, il va demeurer dans sa psychologie, mais lorsque ça commence à entrer,
automatiquement, lui devra avoir une réponse autre et comprendre le phénomène d’une
façon autre, un jour. 

Et il y a aujourd’hui dans la province de Québec, mon cher ami, des psychologues et des
psychiatres qui gardent le secret de leurs pensées, mais qui sont en voie de devenir de vrais
psychologues, autrement dit des Hommes qui connaissent réellement le mécanisme de la
pensée humaine, le mécanisme de l’émotion humaine, la relation entre la pensée humaine et
les plans astraux invisibles, ainsi de suite, ainsi de suite, ainsi de suite.

Il y a des gens intelligents dans la psychologie au Québec, pas beaucoup, mais il y en a
quelques uns. Je ne veux pas dire que ceux qui ne sont pas dans cette intelligence ne sont
pas intelligents, ils ont de l’éducation, ils ont de la sensibilité, ils ont de l’intuition, mais ils
ne sont pas encore dans l’Intelligence. Lorsqu’ils seront dans l’Intelligence, ils pourront
nettoyer l’Esprit des Hommes qui sont malades, comme ça... Seulement en leur parlant...
Parce qu’ils sauront comment parler à d’autres Intelligences qui sont sur d’autres plans et
qui contaminent leur Esprit.

RG : Pouvez-vous nous parler de la nature de la pensée. Qu’est-ce que penser ?

BdM : Penser, c’est un phénomène que l’Homme ne comprend pas. L’Homme a
l’impression que penser, c’est penser qu’il pense. L’Homme a l’impression que penser, c'est
un phénomène qui est humain. L’Homme a l’impression que penser, c'est un phénomène qui
est créé par lui. L’Homme a l’impression que penser est un phénomène totalement subjectif.
L’Homme ne réalise pas que la pensée qu’il pense, elle est subjective parce qu’elle est
colorée par son intellect et son émotivité. 

Mais l’Homme découvrira demain que le phénomène de penser n’existe pas dans l’Homme,
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que le phénomène de penser est projeté dans l’Homme ; et tant que le phénomène de la
pensée est projeté dans l’Homme, l’Homme a l’impression qu'il pense. Lorsque l'Homme
aura réalisé que le phénomène de la pensée n’est pas une projection, mais qu’il est
effectivement une création d’une Intelligence ou d’une énergie dans son cerveau, il
commencera à réaliser que le phénomène de penser est une forme de communication
télépathique avec un plan inférieur ou un plan supérieur. 

C’est à partir de ce moment-là que l’Homme commencera à entrer dans l’Intelligence.
Alors, s'il veut savoir quelque chose concernant le Cosmos ou concernant la vie, on lui dira.
Mais on ne lui dira pas avant qu’il soit ajusté dans sa pensée. Quand est-ce que nous voyons
des écrivains expliquer le phénomène de la pensée ? On parle de la pensée, comme on parle
de l’espace, et comme on parle du temps. Mais qui explique le temps, qui explique la
pensée, qui explique l’espace, qui explique le magnétisme, qui explique le Feu ?! 

Pour qu’un Homme puisse expliquer qu'est-ce que c’est l’espace, pour qu’un Homme puisse
expliquer qu'est-ce que c’est du temps, il faut qu’il reçoive de l’information de quelque part.
Pour qu’un Homme explique qu'est-ce que c’est de la pensée, il faut qu’il reçoive de
l’information de quelque part, mais à ce moment-là il ne pense plus, il communique. Et
lorsque l’Homme aura cessé de penser, il sera en communication. 

Mais il se produit un phénomène étrange, c'est lorsque que l’Homme... Parce que l'Homme
est tellement habitué à penser, écoutez, ça fait des millénaires que nous pensons, ça fait des
millénaires que nous pensons que nous pensons, et ça fait des millénaires que nous
dépensons de l’énergie à penser. Lorsque l’Homme aura réalisé qu’en fait, ce n’est pas lui
qui pense, mais qu’il y a des Intelligences qui essaient de communiquer avec lui, mais qui
sont obligées de voiler le jeu afin que lui, au niveau émotif et mental, ne devienne pas fou, à
ce moment-là l’Homme commencera à comprendre le jeu cosmique de la pensée. 

Et quand il aura commencé à comprendre le jeu cosmique de la pensée, il commencera à
réaliser la communication entre l'humain, le mortel et ces plans, et il commencera à réaliser
la profondeur de l’Intelligence, il commencera à réaliser l'infinité de l'Intelligence, il
commencera à réaliser la perfection de l’Intelligence et il commencera à réaliser une chose :
que ce n’est pas lui qui est intelligent, c’est que l’Intelligence descend en lui. 

Et lorsqu’il aura réalisé que ce n’est pas lui qui est intelligent, à ce moment-là il perdra
l’orgueil de son intellect ; et lorsqu’il aura perdu l’orgueil de son intellect, et qu’il
rencontrera un autre bonhomme, il cessera de tirer la “couverte” avec lui. Autrement dit,
l’Intelligence passera dans l’autre bonhomme et l’Intelligence passera en lui, et au lieu de se
déchirer la “couverte”, ils la sépareront en deux.  C’est dans le nouveau cycle !

La plus grande révolution sur la Terre aujourd’hui qui se fait et qui va culminer dans une
nouvelle civilisation, c’est la découverte par l’Homme moderne que la pensée subjective est
un voile, que la pensée subjective est une projection, que la pensée subjective est totalement
créée par des Intelligences qui sont dans l’invisible auxquelles l’Homme n’a pas accès,
parce que son mental n’est pas suffisamment ajusté à leur vibration pour que lui puisse les
voir. 
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Lorsque l’Homme aura la capacité de les voir, ces êtres-là, il verra qu’ils sont très bien,
qu’ils font partie de lui, qu’ils sont en lui et qu’ils pénètrent en lui sur sa conscience
atomique. Et il commencera à découvrir le mystère de l’Homme et le secret du mystère de
l'Homme, et il n’y aura absolument rien d’extraordinaire là-dedans.

RG : Manipulation !

BdM : Oui. Le phénomène de la manipulation, c’est le phénomène qui inquiète tout le
monde parce que tout le monde, les Hommes ont peur d’être manipulés, et c’est très bon que
les Hommes aient peur d’être manipulés parce que s’ils n’avaient pas peur d’être manipulés,
ils seraient plus manipulés qu’ils l’ont été. Ce que l’Homme doit découvrir, c’est qu’il sera
manipulé même s’il pense ne pas vouloir être manipulé, tant qu’il n’aura pas compris le jeu
de la manipulation. 

Et tant que l’Homme sera manipulé et qu’il aura l’impression de ne pas être manipulé, et
qu'il aura l'impression ou le désir de ne pas être manipulé, il sera manipulé quand même
parce que la pensée humaine est de la manipulation. 

Et tant que la pensée humaine, la pensée subjective n’aura pas été remplacée dans l'Homme
moderne par la communication télépathique supramentale, automatiquement l’Homme sera
manipulé parce que ça fait partie des Lois cosmiques du mensonge, ça fait partie des Lois de
l’involution, ça fait partie de la descente de l’Homme dans la matière, ça fait partie du
pouvoir de la mémoire de l’âme sur l’Homme.

Ça fait partie du pouvoir de la mémoire de l’Homme sur le mental et sur l’émotionnel de
l’Homme, ça fait partie du pouvoir de domination des forces retardataires sur l’Homme, ça
fait partie du pouvoir de certaines forces, de certaines civilisations dans l’invisible sur
l’Homme par toutes les formes possibles et imaginables. Et c’est très bon que l’Homme ne
sache pas ces choses, c’est très bon que ces choses ne soient pas écrites dans des livres parce
que l’Homme se troublerait. 

Alors, ces choses sont cachées et elles demeureront cachées, mais elles s’ouvrent petit à
petit à travers certains mécanismes qui font partie de l’organisation et de la descente de cette
Intelligence sur le plan matériel. La protection de l’Homme, ce n’est pas dans sa spiritualité.
Je vous assure qu’il y a aujourd’hui plus de forces anti-Homme qui se servent de la
spiritualité pour engendrer dans l’Homme la parfaite illusion de son illusion. 

N'allez pas loin, regardez les types qui détruisent, les types qui commettent des meurtres, les
types qui disent : “ah, c’est le Christ qui m'a dit de faire ceci”... Avec le Christ, on peut
faire n’importe quoi ! Au nom du Christ, on peut couper le nombril de n’importe qui, on
peut détruire nos enfants, on peut détruire des peintures, on peut faire sauter des
gouvernements, on peut faire toutes sortes de choses au nom du Christ !

Alors les illusions sont terribles, et c'est pour ça que les illusions et les manipulations – que
j'appelle “astrales” – sur l'Homme, sont tellement effrayantes que c’est justement ces forces
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qui amèneront la destruction, la fin de la civilisation.

Et c’est pour ça que je dis que les Hommes plus intelligents, plus sensibles, dans la société,
surtout les Hommes qui ont des positions dans la société, surtout les Hommes qui sont près
de l'Esprit de l'Homme, qui essaient de travailler avec les Hommes : les médecins, les
psychologues, les psychiatres, ont avantage à comprendre la pensée ésotérique moderne. 

Les Hommes aujourd’hui, je ne dis pas il y a vingt ans, mais je dis que depuis  1970, 1980,
1990, les Hommes aujourd'hui ont avantage à comprendre de plus en plus la pensée
ésotérique, de la lire, de la regarder, d’évoluer un peu avec elle pour un jour en arriver à la
dépasser, parce qu'ils seront dans leur propre Intelligence, ils la comprendront parfaitement. 

Mais les Hommes ont avantage à comprendre la pensée ésotérique. Ça, c'est un message que
je fais à la polulation : les Hommes ont avantage à comprendre et ne pas s’imaginer que,
parce qu’ils sont dans leur fauteuil et avec leurs grosses lunettes et leur gros portefeuille et
leur gros business qui fonctionne bien, que tout ceci est de la foutaise ! C’est facile de dire
que l’ésotérisme c’est de la foutaise, c’est très facile ! C'est toujours facile d’être négatif
envers quelque chose.

Mais lorsqu’on commence à le regarder et à voir, et à approfondir, on s’aperçoit que les
gens qui ont mis ceci en page n’étaient pas des idiots. C’était des gens très, très, très bien,
très cohérents, de grandes intelligences, de belles intelligences, mais ce sont des gens qui
étaient trop loin de la masse dans le passé. 

Mais aujourd'hui, avec les interventions qui viennent dans le monde, je vous assure que...
Vous savez que le fameux voyant Sabato, il a écrit dans son livre que la province de Québec
deviendrait une province extrêmement spirituelle, contrairement aux mouvements autres
dans le monde, mais à cause de... Encore toujours le même phénomène, à cause de
l’interprétation psychologique de la vision, il a établi que la spiritualisation dans la province
de Québec se ferait en fonction de l’évolution de la pensée chrétienne. 

Ce n’est pas en fonction de l’évolution de la pensée chrétienne que se fera la spiritualité
dans la province de Québec, ce sera en fonction de l’évolution de la pensée ésotérique. C’est
la pensée ésotérique qui rendra plus spirituel le caractère de cette province extraordinaire
qu’est la province de Québec. Et des Hommes viendront de tous les pays du monde pour
rencontrer la province de Québec, parce qu’il y aura tellement de fermentation ésotérique
dans la province de Québec, et ça, c’est déjà commencé, que la province de Québec
deviendra un centre mondial d’une pensée neuve. 

Et cette pensée s’ajustera, s'ajustera, et s'ajustera, au fur et à mesure que la conscience de la
population ésotérique deviendra plus vaste, plus grande et plus intelligente. 

Si on avait à me demander aujourd’hui : “quel est le plus grand conseil que vous pouvez à
donner à une société moderne décadente”... Je dirais que cette société commence à regarder
des livres qu’elle n’a jamais lus, les livres qu’elle a rejetés, les livres qu’elle a considérés
comme des choses pour les gens simples... Pas pour nous les médecins, pas pour nous les
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avocats, pas pour nous les... Parce qu’à la fin du cycle, la pensée sera tellement ésotérisée,
tellement ésotérisée, et surtout dans l'autre cycle, l’Homme sera tellement avancé dans le
mental, qu'autant aujourd'hui, parler du supramental, autant aujourd'hui parler des
gouvernements invisibles sera naturel à l’Homme – parce qu’il verra dans l’invisible –
autant l'Homme, ce qu'il lit aujourd'hui, ce qui l’intéresse aujourd'hui, fera partie du
muséum littéraire de l’ancienne Humanité.

RG : Oui, mais comment bien choisir devant la profusion de livres, on sait que la
Cosmogonie d’Urantia est maintenant re-disponible à moins de 100 $ en français, on sait
que la Fraternité Blanche Universelle envoie à profusion du Mikhaël Aïvanhov
continuellement, que beaucoup de livres sont maintenant faciles d’accès, que ce soit les
Charroux, ou on voit même des collections complètes sur l'univers mystérieux de... Ou le
monde inconnu présenté par untel, ça en fait beaucoup ça !

BdM : Écoutez, l’ésotérisme, c’est comme anciennement l’exotérisme, il y en a des livres
dans le monde occidental, exotériques, à toutes les sauces, et il y aura de l’ésotérisme à
toutes les sauces. C’est à l’Homme d’être de plus en plus vigilant, d’être de plus en plus
intelligent, c’est-à-dire de lire les livres, mais de ne pas croire ce qu’ils lisent, de regarder si
ce qu’ils lisent convient à leur Intelligence. C’est tellement difficile de faire comprendre à
l’Homme ancien l’importance de ne pas croire. 

On dirait que les gens ne sont pas capables de lire un livre sans ne pas être obligés de croire.
Ça ne veut pas dire de nier, mais un Homme qui s’empêche de croire quand il lit quelque
chose, il exerce son Intelligence à percevoir ce qu’il lit. Et il sentira si son Intelligence est
en accord avec ce qu’il lit. Mais si l’Homme commence à croire tout ce qu’il lit, demain il
sera bouleversé parce que tous les livres ésotériques sont des formes, contiennent des
formes.

RG : Que dire des organismes, il y a beaucoup d'organismes, il y a même le grand congrès
des Rose-Croix, ici à Montréal, pour l'été prochain, il y a beaucoup de groupements, il y a
beaucoup de gourous. Et puis si je disais... Allez faire le tour partout, finalement c’est d’en
faire trop peu pour bien réussir quelque chose, et si je disais l’inverse : “allez visiter plein
d'organismes, mais allez au fond de cet organisme, ça va peut-être vous prendre quatre,
cinq, six ans”, ils risquent à ce moment-là de tomber dans un piège ?

BdM : Ça dépend de l’individu. Il y a des individus qui sont obligés de faire le tour. Il y a
des individus qui vont plutôt avoir tendance à demeurer avec un cercle, un groupe. Mais ça,
ça fait partie de l’expérience de chaque individu, ça dépend du tempérament, du caractère.
Ce que les individus doivent comprendre, c’est qu’un jour, soit après avoir fait le tour de
tout, ou soit après avoir vécu profondément une expérience, qu’ils en arrivent à être
totalement autonomes. Alors, ces cercles, ces sociétés aident l’Homme à évoluer, mais un
jour l’Homme doit passer de l’évolution spirituelle à la conscience pure.

RG : Là, Bernard, j'ai une question à 100 000 dollars, mais je la garde pour la deuxième
partie de la soirée parce qu'elle va nous lancer dans un débat qui risque de nous entraîner
très très loin, alors on se donne rendez-vous tout à l'heure... (voir la suite 37B).
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37B - VIVRE SA VIE ICI ET MAINTENANT

RG : Maintenant dans cette deuxième partie de cette rencontre du début du mois de juin
1982, j'ai une question de 100 000 dollars à poser, j'appelle ça comme ça parce que ça veut
dire que ça implique beaucoup de choses, beaucoup, beaucoup de choses. 

L'être humain qui a évolué sur la Terre depuis des milliers d'années, est arrivé à un moment
donné où il atteint une certaine forme de maturité, soit biologique et par conséquent
spirituelle ou mentale, où on se rend compte qu'il atteindra un nouveau dispositif mental
qui lui permettra, soit de faire de la télépathie, de la télékinésie, du dédoublement contrôlé
dans l'astral, d'échanger même ce qu'on appellerait de l'empathie, c'est-à-dire des états
émotionnels qui appartiennent à un autre pour pouvoir mieux le guérir ou pour pouvoir
mieux le comprendre.

Mais c'est à ce moment-là que depuis des milliers d'années aussi, des êtres sur le plan
mental qui lui envoyaient par l'énergie, Intelligence, en sachant ses faiblesses
émotionnelles, et son ego qui transforme toujours les choses, lui envoyaient certaines
pensées que lui pensait être à lui, personnelles, tout ça on en a un petit peu puis pas mal
parlé dans la première partie de la soirée. 

Toujours est-il que ces êtres qui sont sur le point d'atteindre à la forme de maturité mentale,
deviennent très intéressants pour ces Intelligences et ces manipulateurs de pensées, dont il
faut absolument qu'ils ne perdent pas la mainmise sur l'Homme.

Et pour ne pas perdre la mainmise sur l'Homme au moment où la transformation humaine
l'amènera sur un nouvel horizon mental, c'est de lui faire oublier tout ce qu'il pourrait
découvrir rapidement pour qu'il ne se centre que sur une chose, pour qu'après on puisse
continuer à jouer avec lui, il devient capable de semer, il devient capable de l'orgasme
sexuel, il devient capable d'un orgasme supramental, on va lui dire qu'il ne doit se servir de
cette énergie-là que de telle façon !

Sachant qu'évidemment, on le prive de tout le reste qui lui aurait donné toute liberté, et
alors un porte-parole sert à ces Intelligences pour mystifier par le Verbe stigmatisé par le
personnage, donc le vécu semblable entre tous les Hommes, les masses, de façon à ce qu'il
réponde essentiellement à cette volonté de ces Intelligences de maintenir la mainmise sur
l'évolution de l'Homme.

Et la question de 100 000 dollars, Bernard de Montréal, encore une fois, pourquoi êtes-
vous quasi incapable de nous parler du rôle de l'Homme, de lui vers... Et toujours nous
parler de cette intelligence, de cet extérieur, que l'Homme à cause de tous ces champs
d'énergie émotifs, le périsprit, l'ego, tout est dans le problème, ben, c'est dans l'Homme ! 
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Et puis tout va arriver d'en haut, quand ça sera  le temps, comme ce sera le temps, et
comme si dans l'Homme il n'y avait pas d'énergie, alors qu'il y a d'autres maîtres qui, eux,
travaillent sur l'autre côté, et ces maîtres-là lorsqu'ils parlent des petits oiseaux là, comme
tu disais, c'était comme amusant, intéressant, et je vous prie de me croire que Saint Ignace
de Loyola pour lui, ça n'a pas été amusant et intéressant sa vie des petits oiseaux.

Et puis que Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus, ça n'a pas été intéressant les petits oiseaux, et
puis j'irais même plus simplement que ça avec un Uri Geller ou un Jean-Pierre Girard qui
tordent des barres d'acier ionisées parce qu'eux, en dedans d'eux, ils agissent sur
l’extérieur, sur l’environnement, ils transforment l’état interne de la matière, non pas par
l’intelligence, mais par l’énergie qui vient du cœur et qui est subjective, et qui est une
énergie polarisante, parce que Bernard nous parle toujours de ce qui rentre dans l’Homme,
mais il nous parle jamais de ce qui va sortir à l’autre bout...

Et ce qui sort à l’autre bout, c’est ce que l’Homme en fait de cette Intelligence, c’est bien
beau de nous dire qu’est-ce qui va arriver, mais qu’est-ce qu’il en fait ? C’était tout mon
exposé de 100 000 dollars... 

BdM : Bon, il faut séparer l'évolution de l'Homme en deux parties. Il y a une évolution chez
l'Homme qui sert, ou qui a servi à la formation de l'ego, qui exprime une subjectivité chez
l'Homme, avec tout son matériel mental et émotionnel, bon ! Il y a une autre partie de
l'évolution qu'on appelle l'évolution propre, où il doit y avoir fusion entre l'Homme et
l'Universel, unification, unité. Alors, dualité dans l'unité, unité dans la dualité. 

Ce que l'Homme au cours de l'involution n'a pas réalisé et qui a créé sa subjectivité, c'est
que de toujours, l'énergie contrôle les plans inférieurs de l'évolution, ça a toujours été. Alors
le minéral, le végétal, l’animal, l’Homme incomplet, ont toujours été énergisés par des
forces, qu’on appelle la vie. 

Au cours de l’involution, ces forces de vie correspondaient au caractère incomplet de
l’Homme, c’est-à-dire qu’au cours de l’involution, les forces qui ont beaucoup affecté
l’Homme pour qu’il descende justement dans la matière, pour qu’il développe un ego, ces
forces sont des forces astrales. 

Ce sont des forces inférieures aux Forces de l’Énergie de l’Intelligence, ce sont des forces
qui ne font pas partie de la Lumière, ce sont des forces qui font partie d’un monde inférieur.
Et ce sont ces forces qui ont été responsables pour le développement chez l’Homme de ce
qu’on appelle la connaissance subjective, qui a été manifestée chez l’Homme par le
phénomène de la pensée. 

Dans la nouvelle évolution, l’Homme, lorsqu’il sera capable d’aller au-delà de l’illusion de
sa subjectivité, autrement dit lorsque l'Homme aura compris le rapport entre ces forces
anciennes, qui ont dominé son involution pour le ramener au monde de la mort, pour le
ramener ensuite au monde de la vie, pour le ramener ensuite au monde de la mort, lorsque
l’Homme aura compris cette réalité, automatiquement il commencera à prendre possession
en lui de ces autres Forces qui sont universelles, qu’on peut appeler “les Forces de la
Lumière”, et il se fera une fusion entre ces Intelligences et l’Homme. 
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Dans le passé de l’Homme, ce qui a créé sur la Terre l’imperfection de l’involution, ça a été
le fait que l’Homme n’a jamais parfaitement compris sa réalité. 

Dans le futur de l’Humanité, lorsque l’Homme comprendra parfaitement sa réalité, qu’il
sera parfaitement unifié, comme il le désire d’ailleurs, spirituellement et philosophiquement
avec le Cosmos, à ce moment-là, l’Homme, après avoir été altéré dans son émotionnel et
altéré dans son mental pour qu’il se développe en lui une autre connexion avec laquelle ces
Forces peuvent se joindre à lui – parce que ces forces ne peuvent pas se joindre à l’Homme
sur le plan mental ou sur le plan émotionnel, elles sont trop puissantes – alors pour qu’elles
se joignent à l’Homme, il faut qu’elles se joignent sur le plan de l'Esprit de l'Homme qui est
totalement développé, qu’on appelle pour le moment “la conscience supramentale”.

Et lorsque l’Homme aura vécu cette transformation qui mènera à la mutation de l’Homme,
l’unité entre l’Homme et ces forces sera totale, et à ce moment-là l’Homme, étant dans la
Volonté, étant dans l’Intelligence et étant dans l’Amour, connaissant et vivant de ces trois
Principes, au lieu de vivre de la subjectivité de ces trois Principes, pourra manipuler ces
énergies pour son bien-être sur la planète et créer une nouvelle civilisation. 

Tant que l’Homme ne pourra pas intégrer ces trois Principes universels dans sa subjectivité,
autrement dit tant qu’il n’y aura pas fusion entre l’Universel et le planétaire, l’Homme
demeurera planétaire, et tant qu’il demeurera planétaire, il sera dans la phase de l’involution
et il sera manipulé par l’astral. 

Quand l’Homme deviendra universel il ne sera plus manipulé par l’astral, il sera en fusion
avec l’énergie, et la fusion avec cette énergie lui donnera, lui créera sa vraie identité, c’est-
à-dire que l’Homme sera complété dans sa multidimensionnalité, c’est-à-dire que son corps
éthérique aujourd’hui, son double éthérique qui doit se décomposer après la mort,
demeurera parce qu’il sera morontialisé par l’énergie. 

L’énergie descendant dans l’Homme, donnera à ce corps double qui normalement devrait se
répandre une fois de plus dans l’énergie indifférenciée, ce corps double deviendra un corps
de Lumière, deviendra un corps morontiel. Et ce corps deviendra le corps avec lequel
l’Homme pourra se déplacer dans le temps et l’espace. 

Le corps astral aura changé parce que le corps astral ne sera plus le siège de la subjectivité
émotive de l’Homme, il sera l’extension dans la matière de son pouvoir sensoriel et
permettra à l’Homme de bien sentir et de bien comprendre, et de bien aimer la matière, mais
non pas avec les émotions d’antan, mais avec l’Intelligence nouvelle qu’il aura. 

Sur le plan du corps mental ce sera la même chose, l’Homme avant pensait, c’était normal,
il a pensé pendant des siècles, l’Homme n’aura plus à penser parce qu’il y aura fusion. Et
pour que le corps astral, le corps mental et le corps éthérique de l’Homme deviennent des
principes neufs, c’est-à-dire des principes qui sont totalement en harmonie avec l’Universel,
il faut qu’il se développe en lui une conscience universelle. 

Lorsque la conscience universelle sera développée, elle commencera à descendre dans le
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mental humain, elle le rendra clair, elle descendra dans l’astral de l’Homme et elle pourra y
purifier ce corps astral, et elle descendra dans le corps éthérique ; et au lieu que ce corps
éthérique se détruise après la mort, il demeurera, il sera morontialisé et l’Homme
commencera le nouveau processus de l’évolution qui l’amènera automatiquement à
l’immortalité. 

Alors le phénomène de l’Homme ancien, le phénomène de l'Homme nouveau, c'est un
phénomène qui est totalement différent de l’autre parce que les Lois sont différentes. Les
Lois de l’Homme dans l’ancienneté sont des Lois planétaires, les Lois de l’Homme dans le
nouveau cycle sont des Lois cosmiques et universelles. Dans le temps ancien, l’Homme
était sous l’impression du libre arbitre ; dans le temps nouveau, l’Homme aura rejeté le libre
arbitre pour être libre.

L'Homme aura connu que le libre arbitre est simplement un perfectionnement très avancé de
sa relation avec l’astral ; dans le siècle de demain, l’Homme aura réalisé qu’être libre, c’est
être parfaitement en harmonie avec l’Universel, comme les petits oiseaux... Mais lorsqu’on
parle des petits oiseaux et qu’on n’est pas encore dans cette conscience, automatiquement
on a tendance à spiritualiser notre conscience. 

Et on ne réalise pas que tant que l’Homme est spirituel, autant que l'Homme est purement
matériel, il n’est pas universel, et que même son petit amour pour les petits oiseaux fait
partie de son expérience, fait partie de sa sensibilité. Et un jour, il doit en arriver non pas à
être seulement en amour sentimental ou spirituel avec les petits oiseaux, mais il devra être
capable s’il le veut, d’entrer dans la conscience du petit oiseau. 

Alors, quand l’Homme pourra rentrer dans la conscience du petit oiseau, à ce moment-là,
l’Homme saura qu'est-ce que c’est être un petit oiseau. Mais si l’Homme a simplement le
sentiment spirituel du petit oiseau, c’est très beau, c’est très bien, mais ça fait encore partie
de l’involution. Un jour, l’Homme doit être capable de rentrer dans la conscience animale
parce que l’Esprit de l’Homme étant plus haut en vibration que l’Esprit des règnes
inférieurs, automatiquement il peut rentrer dans l’animal, il peut rentrer dans la plante, il
peut rentrer dans le minéral, et c’est ça l’Homme universel. 

RG : Tout ça, est-ce que ça va se produire en même temps que l’avènement de l’Homme
nouveau ? 

BdM : Ça fait partie de l’Homme nouveau, ça commence petit à petit, c’est déjà annoncé,
c’est déjà en évolution présentement, mais il faut comprendre que c’est en évolution, et ça
se fait de plus en plus, de plus en plus, de plus en plus, de plus en plus, de plus en plus dans
le monde, dans tous les pays du monde. Et après la fin du cycle, lorsque l’Homme, à cause
des évènements de cycle, entrera en contact avec d’autres civilisations, le choc culturel sera
très puissant.

Et les Hommes seront plus prêts à recevoir ou à entrer en contact avec des Intelligences qui
sont très avancées, au lieu de prendre ces Intelligences pour des “dieux” et se mettre à
genoux, alors l’Homme à ce moment-là étant dans son Intelligence, pourra communiquer
télépathiquement avec eux, travailler avec eux sur le plan éthérique, ou avoir des relations
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avec eux sur le plan matériel, et automatiquement ces êtres serviront l’Homme, comme
l'Homme les servira. 

Ils serviront l’Homme sur le plan de la science, comme l’Homme leur apprendra les Lois de
l’Amour. Mais les Lois de l’Amour que l’Homme apprendra à ces êtres, ce n’est pas
l’amour que nous avons des petits oiseaux, c’est le Principe de l’énergie de l’Amour,
comme le Principe de l’énergie de la Volonté, comme le Principe de l’énergie de
l’Intelligence, autrement dit l’Homme échangera avec ces êtres une science qui est la
science de l’Amour, et eux échangeront avec lui la science de l’Énergie. 

RG: Parlez-nous donc de cette science de l’Amour que l’Homme pourra transmettre, est-ce
qu’il l’a déjà en lui ? 

BdM : Non ! Non... L’Homme n’a aucune idée de la science de l’Amour parce que
l’Homme est incapable de comprendre LA CONSCIENCE DE L'ATOME. Pour avoir une
idée de la science de l’Amour, il faut d’abord être capable de se servir de son corps
éthérique – non pas du corps astral – du corps éthérique, et d’entrer dans la conscience
atomique... Alors, lorsque l’Homme entre dans la conscience atomique, il est extrêmement
près de l’Intelligence de l’atome.

Quand il est près de l’Intelligence de l’atome, il connaît Les Lois d’adhésion, les Lois de
cohésion, les Lois de contradiction, les Lois de polarité, les Lois d’infection et les Lois de
dynamisation de l’atome. Et lorsqu’il connaît ces Lois, il peut travailler avec ces formes
d’énergie et changer à volonté la nature de l’atome. Et quand il change la nature de l’atome,
il impose sa Volonté à l’atome ; comme il est dans l’Intelligence, il impose à l’atome les
Lois de l’Intelligence, les Lois de l’harmonie, les Lois de l’Amour, les Lois de l’adjonction
et la Loi de la disjonction. 

Quand l’Homme sera capable d’imposer à l’atome les Lois de jonction et de disjonction,
l'Homme pourra prendre n’importe quel élément sur le plan matériel et le transmuter à
volonté, l’Homme pourra faire une nouvelle matière, l'Homme pourra composer de
nouvelles matières, l'Homme pourra interpréter le rôle de la matière dans la conscience
humaine, de l’animal et de la plante – qui ne doit pas servir pour l’Homme, et pour le
Surhomme – ainsi de suite. 

Alors, les Lois de l’Amour sont des Lois qui font partie de la science de l’Intelligence, mais
appliquées au niveau des Lois de la cohésion. Les Lois de l’Intelligence sont des Lois de la
perfection de l’énergie appliquées aux Lois de l’organisation matérielle du système. Les
Lois de la Volonté sont des Lois qui font partie de l’organisation intelligente de l’Amour de
toute fonction créative dans le Cosmos, alors ce sont des Principes. 

Nous pensons, nous les Hommes, à l’amour, à la volonté, à l’intelligence, on ne peut pas
penser à l’Amour, à l’Intelligence et à la Volonté parce que ce sont des Principes de vie, ce
sont des Principes d’action, ce sont des Principes de Force, ce sont des Forces et ce sont des
Unités d’Infinité. Alors l’Homme ne pourra pas comprendre les Lois de l’Infinité tant qu’il
ne sera pas capable d’interpréter parfaitement les Lois de l’énergie, de la matière.
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Et lorsqu’il pourra interpréter les Lois de l’énergie et de la matière, à ce moment-là, il sera
capable de comprendre les Lois de relation qui existent entre l’Amour, la Volonté et
l’Intelligence et à ce moment-là, il n’y aura plus dans l’Homme d’émotion. Il y aura
simplement dans l’Homme l’activité parfaite de la Tri-unité... De la Tri-Unité – non pas de
la Trinité – de la Tri-Unité de la conscience cosmique. Et lorsque l’Homme sera dans la Tri-
Unité de la conscience cosmique, il sera dans l’Unité de la conscience parfaite. Ça, c’est
l’Homme de demain ! 

Et ceci durera pendant des siècles, pendant deux-mille-cinq-cents années à peu près, et
ensuite il y aura un autre changement, une autre mutation pour que l'Homme, au lieu de
vivre en relation avec la conscience éthérique et la conscience matérielle, puisse vivre
simplement dans la conscience éthérique et matérialiser totalement et complètement son
monde.

De sorte que l’Homme n’aura plus besoin de la conscience matérielle, il vivra simplement
dans la conscience éthérique, et à ce moment-là il commencera à faire évoluer les animaux,
et ce sont les animaux sur le plan matériel de la Terre qui continueront leur évolution parce
que toute conscience doit se perfectionner. Et ensuite ce sera les plantes, et ensuite ce sera la
matière. Mais l’Homme à ce moment-là sera rendu au stage de l’évolution Jupitérienne. 

Et lorsque l’Homme sera rendu au stage de l’évolution Jupitérienne, on dira que c’est un
“Homme-Esprit”, c’est-à-dire que c’est un Homme qui n’a plus besoin de forme matérielle
pour manifester l’Intelligence, la Volonté et l’Amour, il a besoin simplement d’une
conscience parfaite du temps. 

Ayant une conscience parfaite du temps, il pourra vivre du temps, se nourrir dans le temps
et se déplacer dans le temps. Et il n’aura plus besoin d’avoir accès à la matière pour donner
à la forme inférieure qui est matérielle, une volonté quelconque dans l’évolution, un devoir
quelconque au niveau de l’harmonie et une possession quelconque au niveau des Lois qui
régissent tous les aspects supérieurs de l’Amour. À ce moment-là, l’Homme ne sera plus sur
la Terre, il y aura simplement des animaux avancés. 

RG : Est-ce que c’est seulement pour l’Homme ce destin ? 

BdM : Pardon ? 

RG : Est-ce que c’est seulement pour l’Homme ce destin, ou il y aurait des êtres sur
d’autres mondes, dans d’autres Univers, qui auraient déjà franchi ces étapes que vous
venez de mentionner pour l’Homme, mais qu’eux auraient déjà franchi depuis des milliers
d’années ? 

BdM : Il n’y a rien dans le Cosmos qui se rapporte au passé, il n’y a rien dans le Cosmos
qui se répète. S’il y a une qualité fondamentale de l’Intelligence créative, c’est qu’elle n’est
pas répétitive. Alors dans le Cosmos, toutes les races en évolution exécutent constamment
de nouveaux aspects de l’Intelligence créative.
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Vous savez ce que c’est que de l’Intelligence ? De l’Intelligence, c’est de la réorganisation
instantanée au niveau de la conscience atomique de l’énergie, permettant à l’énergie de
remplacer instantanément le temps de la pensée, pour que la pensée insuffisante en elle-
même ne serve plus à organiser des plans de conscience, mais à désorganiser les plans de
l’Intelligence de l’Absolu. C’est ça la pensée. 

Sur le plan humain nous vivons la pensée parce que sur le plan humain, nous vivons une
conscience tellement différente des Lois, ou des Forces, ou des Intelligences qui sont des
Principautés dans les mondes de l’Absolu, que nous avons tendance à penser que de la
pensée, c’est une fonction créative de l’Intelligence. Et la pensée ce n’est pas ça. La pensée,
c’est simplement une forme qui permet à l’énergie de l’Intelligence de se canaliser sur des
plans inférieurs. 

Lorsque l’Homme sera totalement déconditionné de la pensée, lorsque l'Homme n’aura plus
besoin de penser pour savoir, lorsque l'Homme ne sera plus intéressé à la pensée, lorsque
l'Homme ne sera plus intéressé à la connaissance, à ce moment-là, l’Homme sera un être qui
ne vit que de l’énergie mentale, vitale, émotionnelle, et physique, en rapport avec trois
Principes universels : l’Amour, l’Intelligence et la Volonté.

Et à ce moment-là, l’Homme pourra comprendre, commencer à comprendre les Lois de ce
qu'on pourrait appeler la “Science de Dieu”. La “Science de Dieu” étant une science faisant
partie de l’Intelligence qui permet aux êtres qui sont suffisamment dans la fusion de
l’énergie, de comprendre les rapports parfaits entre l’infinité de la perfection et la perfection
de l’Absolu, pour qu'entre l’Infinité de la perfection et la perfection de l’Absolu, il se crée
un pont qui est l’Homme de demain.

Mais rendu à ce point-là, l’Homme de demain ne sera plus l’Homme d’aujourd’hui,
l’Homme de demain n’aura plus de corps matériel, l’Homme de demain sera totalement
fusionné avec la Lumière, et on en parle déjà dans “Urantia”. À ce moment-là, l'Homme
sera capable de vivre le secret de l’Intelligence, DE VIVRE LE SECRET DE
L'INTELLIGENCE ! Et lorsque l'Homme vivra le secret de l’Intelligence, il sera dans le
secret de l’Intelligence !

Et lorsqu’il y a un Homme, un être, une entité qui est dans le secret de l’Intelligence, le
secret de l’Intelligence n’appartient qu’au règne de l’évolution du temps auquel il
appartient, de sorte qu’un Homme qui est dans le secret de l’Intelligence ne peut pas
partager le secret de l’Intelligence parce que l’Intelligence ne se répète pas, le secret ne se
répète pas !

Tout ce qui est conquis dans le Cosmos par l’expérience des êtres qui sont dans la Lumière,
et l’expérience des Hommes qui sont dans la matière, qui éventuellement fusionnent,
demeure totalement secret. C’est pour ça que dans le Cosmos, l’Homme apprendra un jour
qu’il est absolument impossible à un être dans l’astral, de connaître et de comprendre un
être parfaitement dans le mental, et qu’il est absolument impossible à un être dans le mental
de comprendre parfaitement et de réaliser parfaitement un être dans la Lumière.
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La seule façon qu’un être dans le mental puisse être en parfaite harmonie avec un être dans
la Lumière, c’est par la fusion, et la fusion est le seul lien, le seul pont entre l’éternité de
l’Infinité et l’Absolue perfection de la conscience supramentale. 

Alors, c’est inutile pour l’Homme de penser à ces choses, c’est inutile pour l’Homme
d’essayer de comprendre ces choses, parce que penser, c’est essayer de comprendre,
comprendre c’est revenir avec la pensée pour essayer de comprendre à nouveau, pour
revenir encore avec la pensée. C’est un cercle vicieux qui permet aux forces qui sont dans
l’astral, d’enregistrer de plus en plus d’impressions dans leur monde pour qu’ils aient de
plus en plus d’expériences, pour qu’ils puissent de plus en plus dominer l’Homme, pour que
l’Homme ne soit pas capable un jour d’entrer dans sa propre Intelligence, c’est-à-dire d’être
totalement autonome, c’est-à-dire de fusionner. 

C’est pourquoi je dis, toujours avec réserve, que l’Homme passe des étapes : du matériel il
passe à la spiritualité, à la spiritualité il passe à la Conscience Pure. Le matériel, la
spiritualité, un jour, doivent être totalement comprises à l’intérieur des Lois de
l’Intelligence, de sorte que l’Homme de demain pourra vivre le matériel d’une façon
consciente, pourra vivre la conscience spirituelle de son Intelligence d’une façon parfaite, de
sorte qu’il n’aura plus besoin de la forme spirituelle.

Il sera simplement un être parfaitement créatif, et la perfection de la création de l’Homme
sera la manifestation spirituelle de l’Homme de demain, et aujourd’hui l’Homme spirituel
ne peut pas être créatif, il peut simplement être spirituel, il peut être fin, il peut être bon,
aimer les petits oiseaux, ainsi de suite. Mais l’Homme de demain n’aura plus besoin d’être
spirituel puisqu’il sera créatif. Et la créativité, c’est plus grand que la spiritualité, parce que
la créativité c’est la composition totale et éternelle de la relation entre l’Homme et l’ajusteur
de pensée.

De sorte que lorsque l’Homme vit la relation parfaite entre lui et l’ajusteur de pensée, il est
créateur, et automatiquement l’ajusteur de pensée est, et devient son support, et à ce
moment-là seulement, l’Homme peut-il commander aux Forces de la lumière d’inonder la
matière pour que s’élève la conscience sur la matière, pour que l’Homme ait le contrôle de
la nature. Et c’est pour ça que contrairement à ce que vous pensiez au début, l’Homme de
demain sera libre et l’Homme d’aujourd’hui n’a que le libre arbitre. 

Ces êtres, ces Intelligences parfaites ne donneront jamais à l’Homme le pouvoir de leur
énergie... Jusqu'à tant que l’Homme soit sans ego, ceci ne veut pas dire que l’Homme...
Parce que l’Homme ne connaît pas, ne comprend pas ce que ça veut dire : “être sans ego”, il
a l’impression qu’être sans ego c’est devenir une machine, ce n'est pas vrai ! 

“Être sans ego”, ça veut dire avoir un ego qui est clair, un ego qui est translucide, avoir un
mental, un émotionnel et un vital qui peuvent permettre la canalisation de cette énergie
jusque sur le plan physique, de sorte qu’un jour, lorsque le temps a travaillé, que ces Forces
ont travaillé dans l’Homme sur le plan de sa conscience atomique, il puisse avoir une grande
fusion. Et lorsque ces Forces transfèrent à l’Homme le pouvoir de rayonnement, il puisse
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lui, à ce moment-là, commencer à être créateur sur la Terre ou dans l’Éther, c’est aussi
simple que ça. 

RG: Vous nous avez parlé des Intelligences Jupitériennes, Mercuriennes, Neptuniennes,
Plutoniennes dans le passé, et le Soleil lui... A-t-il des Intelligences ? 

BdM : Oui, il y a des Intelligences sur le Soleil et les seules Intelligences qui existent sur le
Soleil sont des Intelligences créatives, et ces Intelligences sont tellement hautes en vibration
qu’elles font partie de ce que l’on appelle “l’Esprit du Soleil”. Et l’Esprit du Soleil, c’est le
centre de rencontre dans le temps des êtres qui font partie de la Lumière. 

C’est pourquoi le Soleil est si important dans le Cosmos, non pas parce qu’il donne à
l’Homme de la chaleur, parce qu’il donne de l’énergie pour la plante ou l’animal – ça, c’est
un des aspects très matériels du Soleil – mais l’aspect très cosmique du Soleil, c’est que le
Soleil est un Esprit et que la composante totale de cet Esprit est une partie, est en relation
avec ce qu’on appelle l’Esprit qui existe dans les mondes de la Lumière. Alors, les
mondes... Ces êtres-là, quand ils viennent dans un système, ils sont obligés de se déplacer,
ils sont obligés de passer par certains réseaux d’énergie. 

Nous, quand nous allons à Sainte Catherine, sur la rue Sainte Catherine, nous sommes
obligés de passer par des rues, alors eux sont obligés de passer par des rayons, des réseaux
d’énergie, et le Soleil est le point, est le centre de notre système Solaire. Et ils sont obligés
de rentrer par ce système parce que c’est le Soleil qui a la plus haute vibration dans le
système solaire. C’est pourquoi c’est le Soleil qui supporte la vie dans le système solaire ;
ils ne peuvent pas rentrer par Mars, ils ne peuvent pas renter par Vénus, ils ne peuvent pas
renter par Jupiter, ils sont obligés de rentrer par le Soleil. 

C’est pourquoi le Soleil est une Puissance à tous les niveaux de la création et que dans son
Infinité, dans son caractère occulte, invisible, dans son caractère totalement lumineux,
intérieur, caché, ce qu’on appelle le “Soleil noir”... Parce que le Soleil, il est noir... Alors le
Soleil dans sa composition spirituelle parfaite, c’est un Soleil noir, c’est-à-dire que c’est un
trou dans l’Infinité de l’Absolu.

Et ce trou dans l’Infinité de l’Absolu coïncide avec une réalité que les sciences de demain
découvriront : que le Soleil c’est un trou, c’est un trou d’ébène “neu-géologique”. Alors, le
Soleil c’est un trou d’ébène “neu-géologique”, c’est-à-dire que si l’Homme était capable,
s’il avait un corps subtil suffisamment vibrant, suffisamment purifié, il pourrait entrer dans
le Soleil, et il s’apercevrait que le Soleil est un corridor qui mène à d’autres soleils dans la
galaxie, dans le Cosmos, et que ce corridor ne communique avec aucune planète de notre
système solaire. 

Mais ça, ça fait partie de l’évolution de l’Homme. L’Homme demain voyagera dans le
temps et lorsqu’il voyagera dans le temps, il aura des véhicules autres que les avions à
hélices d’aujourd’hui, à ce moment-là l’Homme pourra se déplacer dans le temps avec son
Esprit et l'Homme pourra revenir dans la matière avec son Esprit. 

L’Homme sera multidimensionnel, il sera matériel, il sera éthérique, il sera astral, il sera
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mental, il sera supramental et il aura tous les Principes développés. De sorte qu’il connaîtra
parfaitement les Lois de la science, il connaîtra parfaitement les Lois de l’Esprit, il
comprendra parfaitement les Lois de l’éternité.

Et en connaissant les Lois de l’éternité, il sera capable de désintégrer constamment,
instantanément, dans sa conscience, de par le jeu de la conscience, tous les aspects de
l’atome qui ne sont pas parfaits, c’est-à-dire qui ont été dans le passé contrôlés et mis en
évolution par ce qu’on appelle dans notre système solaire, “les forces plutoniennes”. C’est à
ce moment-là que la Terre ne sera plus matérielle et que la Terre deviendra un globe
lumineux de très haute vibration. Mais ça, c’est après la septième race. 

RG :  On sait, dans d’autres systèmes solaires, que les étoiles, leur étoile centrale grossit,
grossit, et éclate en supernova, qu’est-ce que ça signifie ? 

BdM : Quand elles éclatent en supernova, c’est parce qu’elles sont obligées de passer à un
nouveau stage de mutation, parce que les esprits qui la composent, parce qu’une planète
c’est toujours composée d’esprits, les esprits qui la composent sont obligés de changer de
place dans le temps. 

Alors, lorsqu’ils sont obligés de changer de place dans le temps, la composition moléculaire,
la composition chimique est altérée et l’éclatement est cette composition. Alors, si une
étoile éclate, elle devient gazeuse. Si elle devient gazeuse, elle devient un produit de l’Esprit
altéré, c’est-à-dire que l’Esprit étant altéré, il a automatiquement une autre vibration, et
lorsque l’Esprit a une autre vibration, ces agglomérations de gaz changeront, créeront autre
chose dans le Cosmos, et c’est comme ça que se crée le Cosmos. 

RG :  Et le minéral ?

BdM : Le minéral, c’est la même chose. 

RG :  Donc dans le minéral, il y a de l’Esprit ?

BdM : Dans le minéral, il y a de l’Esprit, seulement c’est un Esprit qui est très dense, c’est
un Esprit qui ne bouge pas beaucoup ; dans le végétal, il y a un autre Esprit ; dans l’animal,
il y a un autre Esprit ;  et dans l’Homme, il y a un autre Esprit ; dans le Surhomme, il y a un
autre Esprit ; dans l’Homme de la septième race, il y aura un autre Esprit.

Vous savez qu'est-ce que c’est de l’Esprit ? De l’Esprit, c’est ce qui ressemble le plus à de
l’énergie, mais c’est ce qui permet à l’énergie de voyager dans le temps. Pour que l’énergie
se déplace dans le temps, elle doit être “spiritualisée”. Si l’énergie ne se déplace pas dans le
temps, on appelle ceci de l’énergie indifférenciée, et de l’énergie indifférenciée, c’est de
l’énergie qui ne sert pas aujourd’hui, mais dont on se servira demain. Alors le seul aspect de
l’énergie qui sert, c’est celui qui est rendu Esprit.

Parce que tout dans le Cosmos qui est Esprit, est venu dans un temps quelconque de
l’énergie indifférenciée, et c’est quand on retourne dans l’étude ou à la compréhension de
ceci, qu’on retourne au début réel de la création – non pas les débuts secondaires de la
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création – parce que dans le phénomène de la création, il y a eu des étapes, il y a eu des
étapes primaires, il y a eu des étapes secondaires, il y eu des étapes tertiaires... 

Plus on retourne dans le temps de l’énergie, plus on retourne dans les étapes où il n’y a plus
de conscience dans l’Esprit de la matière. Lorsqu’il n’y a plus de conscience dans l’Esprit
de l’énergie, à ce moment-là on arrive à l’origine de Dieu. Et un jour je parlerai de l’origine
de Dieu, mais pour le moment je ne veux pas en parler parce que ça suscite trop d’énergie
dans le mental des gens, et ça fait trop penser pour rien. 

Mais l’Homme doit en arriver un jour à cause de la fusion à pouvoir savoir, ceci veut dire
que l’Homme doit en arriver un jour par la fusion à être capable de communiquer
instantanément avec l’Esprit. Ça veut dire que l’Homme, lorsqu’il aura la capacité de
communiquer instantanément avec l’Esprit, sera instantanément dans la vibration de
l’Esprit, et automatiquement son Esprit sera instantanément dans la vibration de
l’Intelligence. Et à ce moment-là, l’Homme pourra se servir de ce qu’il sait, à cause de cette
connexion, pour travailler et créer des mondes neufs. 

RG :  Dans une conférence passée, vous nous aviez déjà mentionné qu’il y aurait des êtres
qui se matérialiseraient dans des bureaux administratifs du gouvernement etc. Qui sont ces
êtres et d’où viennent-ils ? Sur quels niveaux se situent-ils ? 

BdM : Ces êtres se situeront sur le plan éthérique. Ce sont des êtres qui font partie de la
Terre, ce sont des êtres aussi qui ne font pas partie de la Terre, mais ce sont des êtres qui
feront partie de ce que j’appelle le gouvernement Invisible, et ces êtres veilleront à
l’évolution normale de la sixième race, parce que la sixième race doit être protégée. Parce
que la sixième race sera très spirituelle, elle sera très avancée, mais elle n’aura pas encore la
fusion, elle ne sera pas totalement fusionnée et automatiquement elle sera sujette à erreur,
c’est pourquoi éventuellement, il y aura une septième race. 

RG :  Mais d’où viennent-ils ces êtres ? 

BdM : Ces êtres font partie de l’Humanité, mais de l’Humanité très évoluée, ces êtres font
partie de l’Humanité qui ne vit plus de l’expérience, ces êtres font partie de l’Homme qui
n’est plus obligé de vivre de la mémoire, ces êtres font partie de l’Homme qui sait
parfaitement le temps de l’évolution, les Lois de l’évolution. Ces êtres font partie de
l’Homme qui peut entrer dans la conscience matérielle, végétale, animale, mentale de
l’Homme.

Ces êtres sont des êtres qui font partie d’une haute hiérarchie, mais qui descendront sur le
plan matériel et éthérique pour aider à l’évolution de l’Homme, et pour protéger l'Homme
contre les abus qui viendrontn à cause du fait que dans les siècles qui viendront, l’Homme
découvrira des pouvoirs psychiques. 

Et à cause des pouvoirs psychiques, et à cause encore du fait que l’Homme aura de l’ego, il
aura tendance à se servir de ces pouvoirs pour créer pour lui-même, pour ses appétits
personnels, un petit peu de pouvoir. Et l’Homme ne doit pas chercher le pouvoir. Et tant que
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l’Homme ne sera pas totalement fusionné, il cherchera le pouvoir parce que ça fait partie de
l’activité du corps astral, et ça fera encore partie des activités subliminales des forces
astrales qui veulent dominer la planète. 

RG :  Est-ce que ce sont eux qui ont pris le nom d’Élohim ? 

BdM : Les Élohim sont des êtres qui sont venus de l’espace pour engendrer sur la planète
des forces permettant à l’Homme de devenir racial. Les Élohim ne font pas partie de la
Lumière, ce sont des êtres extrêmement évolués, ce sont des êtres humains très évolués,
mais qui, un jour, lorsque l’Homme sera dans son “Élohimité”, seront obligés, à cause du
gouvernement Invisible, de respecter les Lois de l’Homme qui seront fixées dans l’Esprit de
l’Homme, à cause de la fusion de l’Esprit de l’Homme. 

Autrement dit, les Élohim ont aidé l’Homme dans le passé à établir une civilisation pour
qu’il se développe sur la Terre une sorte de continuité dans la “généticité” de l’Homme, afin
que le corps éthérique de l’Homme puisse continuer à évoluer, et aussi afin qu’il se partage
sur le plan d’un certain nombre de races. Ce sont les Élohim qui ont créé le phénomène de
la race sur la Terre.

Ce sont les Élohim, à cause de la manipulation de l’énergie du corps vital de l’Homme, qui
ont créé le corps éthérique Noir, Blanc, Jaune, ainsi de suite, qui a donné éventuellement
des changements, qui a créé des changements dans la composition épidermique de
l’Homme, et “ossulaire” de l’Homme. Mais lorsque ces êtres-là reviendront, l’Homme sera
déjà dans l’Esprit de son temps, c’est-à-dire qu’il y aura des Hommes sur la Terre qui seront
dans l’Esprit de leur temps et qui seront sur le même palier d’évolution ou supérieurs aux
Élohim.

Et ce sont ces Hommes qui contrôleront les allées et venues des Élohim sur la Terre pour
que les Hommes de demain ne soient plus assujettis à la domination raciale des intentions
cosmiques de l’évolution, et pour que l’Homme demain reconnaisse un fait absolu : c’est
que l’Homme doit être maître de sa planète. L’Homme dans le passé ne pouvait pas être
maître de sa planète parce que l'Homme ne pouvait même pas être maître de lui-même. 

Alors, on lui imposé des Lois, on lui a montré comment, on lui a – par des initiés –  indiqué
le chemin. Demain, la mutation, l’évolution, le cycle de l’Intelligence, l’Homme sera maître
de lui-même ; étant maître de lui-même, il sera maître de la nature ; étant maître de la
nature, il sera maître de la planète. Et ceux qui seront dans la maîtrise de l’énergie feront
partie du gouvernement Invisible et ce sont ces Hommes qui dirigeront l’évolution de la
Terre. 

RG :  Les différentes races disparaîtront-elles ? 

BdM : Il y aura des races qui disparaîtront parce qu’éventuellement, la seule façon pour que
certains corps éthériques ne servent plus à l’incarnation, il faut qu’il y ait destruction des
races, alors il y aura énormément de... D’ailleurs, c’est ce qui se produira à la fin du cycle.
Vous savez... Il y a tellement de choses à dire... Si nous regardons le phénomène de la
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guerre, il y a plusieurs points de vue ; nous pouvons le regarder du point de vue karmique,
du point de vue spirituel, du point de vue cosmique, du point de vue universel. 

Si nous regardons le phénomène de la guerre du point de vue spirituel et du point de vue
karmique, nous réalisons que les activités de l’Humanité ont engendré la guerre, c’est
normal, mais ce n’est pas parfaitement vrai. La guerre a été engendrée karmiquement sur la
Terre parce que l’Homme, à cause de son ignorance, s’est laissé dominer par des formes
dans le mental et l’émotionnel, qui ont été mises dans son intelligence et dans son
émotionnel par des forces qui sont dans l’invisible.

Et à cause du fait que l’Homme n’est pas suffisamment encore entré dans l’Intelligence, il
est incapable ou il était incapable de réaliser qu’en fait, il faisait un “partnership”
(partenariat) avec l’invisible, et comme l’Homme a fait un “partnership” avec l’invisible,
mais qu’il était encore dans l’ignorance de l’invisible, et qu’on lui avait donné le libre
arbitre, et qu’il était très satisfait de ce libre arbitre, il a constitué sur le globe une
phénoménologie de l’évènement qui a créé ce qu’on appelle le karma humain. 

Et lorsque l’Homme sera dans l’Intelligence demain, il réalisera que le karma humain
n’existe que lorsqu’on est dans l’intelligence de ce karma, autrement dit quand on est dans
l’ignorance des faits événementiels créés par les Intelligences sur les autres plans. Et
lorsqu’un Homme a réalisé qu’une des grandes Lois dans le Cosmos, qui fait partie d’une
des grandes sciences de l'ingénierie de l’évolution, est une Loi liée à l’événementiel, à ce
moment-là, l’Homme rejettera toute responsabilité karmique personnelle, et
automatiquement il rejettera toute responsabilité karmique planétaire.

Mais pour que l’Homme rejette la responsabilité karmique personnelle et planétaire, il doit
être Intelligent. S’il n’est pas intelligent, il n’aura pas la force de le faire parce qu’un
Homme ne peut pas être intelligent et ignorant à la fois. Parce qu’être ignorant, c’est un
aspect, être intelligent c’est un aspect, et les deux ne peuvent pas se rencontrer. 

Alors, soit que l’Homme soit ignorant – il n’y a pas de milieu, hein, c’est un spectrum –
alors soit que l’Homme soit ignorant à différents niveaux, même s’il a un doctorat, mais
qu’il soit ignorant et qu’il ne connaisse pas les Lois cosmiques, ou que l’Homme connaisse
les Lois cosmiques ; s’il ne connaît pas les Lois cosmiques, il est obligé de subir le karma,
psychologiquement, mortellement. S’il connaît les Lois, il ne peut pas en souffrir, il rejette
le karma ! 

Et pour que l’Homme rejette le karma mondial, qu’il rejette le karma planétaire, pour qu’il
rejette le karma individuel, il ne faut plus qu’il ait de mémoire parce que le karma de
l’Homme est contenu dans la mémoire. Mais pour qu’il n’ait plus de mémoire, il faut qu’il
paie le prix de la perte de la mémoire.

Et qu’est-ce que c’est le prix de la perte de la mémoire ? C’est la disparition chez l’Homme
de l’ignorance de l’ego, c’est-à-dire la fusion entre son mental, son émotionnel, son vital et
son physique. À ce moment-là, l’Homme est libre du passé, et automatiquement, ce qui se
passera événementiellement dans les années à venir fera partie de l’expérience de
l’Humanité, mais ne fera plus partie de son expérience, parce qu’il ne vit plus
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expérimentalement, parce qu’il ne vit qu’intelligemment. Mais tant que l’Homme vivra
expérimentalement, il sera dans l’inconscience. 

Lorsqu’il ne vivra plus expérimentalement, il sera dans l’Intelligence instantanée et toutes
ses actions seront parfaites, c’est-à-dire que toutes ses actions seront le produit d’une fusion
entre l’énergie en lui et ses Principes, de sorte que l’Homme ne pourra plus subir le karma
planétaire ou individuel, et automatiquement il immortalisera son corps matériel, parce que
son corps éthérique aura été élevé à un statut universel qu’on appelle la conscience
morontielle. 

RG :  Le thème de notre rencontre aujourd’hui, Bernard, c’était : “Vivre aujourd’hui, ici,
maintenant”... Avec tout ce qu’on a autour de nous !

BdM : C’est très bien, c’est pour ça que je dis... Je ne parle jamais pour rien et quand je
dis : l’Homme ne doit pas penser à ces choses, je dis que l’Homme doit vivre aujourd’hui.
Alors, quand l’Homme apprendra à vivre aujourd’hui et qu’à travers son expérience, il
grandira dans l’Intelligence, il comprendra sa vie d’aujourd’hui de mieux en mieux, et il
viendra un jour où l'Homme comprendra tellement bien sa vie d’aujourd’hui, qu’il ne sera
plus affecté par la souffrance que crée la vie d'aujourd’hui, ce sera l’Homme nouveau. 

RG :  Mais on dirait que pour le moment, en attendant les grands évènements que vous
nous annoncez, on doit attendre, on regarde les nouvelles, on regarde la télévision... 

BdM : Non ! Non, non, ce n’est pas ce que j’ai dit, c’est ce que vous dites que j’ai dit, ce
n’est pas ce que j’ai dit ! Les gens disent toujours ce qu’ils veulent que je dise, et jamais les
gens disent ce que je veux dire, vous savez pourquoi ? Parce que les gens ne comprennent
pas ce que je veux dire !

Je ne veux pas dire que les gens ne sont pas intelligents, je dis qu’ils ne comprennent pas ce
que je veux dire, et comme ils ne comprennent pas ce que je veux dire, ils veulent dire ou
expliquer ce que je veux dire, ils le disent “tout croche” (de travers) par bonne volonté. 

Ce que je dis, c’est que l’Homme, aujourd’hui, doit vivre sa vie le mieux possible, avec
l’Intelligence qu’il a, et s’il est évolué cet Homme, il évoluera. S’il ne ferme pas la porte à
l’instruction mondiale, il apprendra, il grandira, il grandira, et il grandira, l'Homme n’a
pas... Vous savez, la vie de l’Homme aujourd’hui, ce n’est pas de ses affaires ! Demain,
quand l’Homme sera dans son Intelligence, sa vie sera de ses affaires parce qu’il pourra
faire de sa vie ce qu’il veut.

Mais d’ici à ce temps-là, la vie de l’Homme n’est pas de ses affaires, il doit la subir, il n’a
pas le choix parce qu’il pense, parce qu’il a des émotions, parce qu’il est régi par les Lois
événementielles ! Mais si l’Homme apprend à comprendre son Esprit, s’il apprend à
comprendre les illusions de son Esprit, s’il apprend à... Je vous donne un exemple, bon, je
vais couper ça simple, je vous donne un exemple qui va expliquer un peu le phénomène de
tout !
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Prenons un type là, un bon Joe, il a une femme, il a des enfants, ainsi de suite, et tout à
coup, un jour, il est au bureau puis ça lui parle dans la tête... Qu’est-ce qu'il va faire le type ?
Il ne va pas conter ça à sa femme, il ne va pas conter ça à sa belle-mère, surtout s’il attend
un héritage (rires du public). Il ne va pas conter ça au psychologue parce qu’on sait que
quand quelqu’un te parle dans ta tête, tu es déjà prêt pour la Grande bâtisse (HP) ! Alors
qu’est-ce qu’il fait le type ?

Il souffre... Il n'a personne avec qui parler et il vit ceci pendant des années de temps, mais
tout d’un coup, un jour, il rencontre quelqu’un qui lui aussi parle dans la tête ! Alors avant,
il était foutu seul, maintenant il y en a deux, ensuite il y en a trois, ensuite il y en a quatre, et
c’est ce qui se produit ! Et les gens vont réaliser dans le monde que plus le temps va, plus il
y a de gens qui sont fous. Mais ce n’est pas qu’ils sont fous, c’est qu’ils sont fins, mais ils
ne savent pas qu’ils sont fins parce qu’ils ont été fous, ils ont été ignorants de leur
Intelligence qui grandit. 

C’est un peu comme le poussin qui vient dans l’œuf, il n’a pas de poil, il regarde sa mère et
il se dit : “comment ça se fait qu’elle, elle a du poil, et moi je n’ai pas de poil”... (rires du
public). Au lieu d’être assez intelligent pour dire : “moi, au moins je suis sorti de l’œuf”,
vous comprenez ? Alors le type lui, ça commence à lui parler... papapa papapa... Et là, il
s’inquiète ! 

Et tout d’un coup, à cause de ce qui se passe dans le monde, à cause des maîtres qui
travaillent, à cause de toute l’information qui sort dans le monde aujourd’hui depuis vingt
ans d’une façon extraordinaire, là il n’est pas tout seul : “moi aussi je suis fou, mais je suis
bien, fou, je suis content d’être fou, je ne voudrais pas être pas fou, et je rencontre des fous
dans ma vie et on a du fun ensemble” (rires du public) !

Mais pour que l’Homme soit fou, c’est-à-dire pour que l'Homme ne soit plus, ne fonctionne
plus psychologiquement comme il fonctionnait avant, il faut qu’il soit suffisamment aidé
dans le monde, il faut qu’il soit aidé par des gens comme vous, il faut qu’il soit aidé par des
maîtres, il faut qu’il soit aidé par des gens qui écrivent des livres, qui sont suffisamment
fous pour écrire intelligemment et qui peuvent établir des liens avec des gens qui sont fous,
mais qui ne comprennent pas encore leur folie, et qui là, réellement, pensent qu’ils sont
vraiment fous !

Et quand les gens qui sont fous – je ne parle pas des fous à abattre, je parle des fous
normaux, des fous intelligents – quand les gens qui sont fous intelligents, les fous
intelligents qui ne comprennent pas encore ce qui se passe dans leur Esprit, commenceront à
réaliser que c’est plein de fous intelligents qui grandissent, qui poussent, qui poussent, à ce
moment-là les gens commenceront à ne plus se penser différents, et ils commenceront à
réaliser que ça fait partie de la descente de la conscience supramentale sur la Terre et ils
seront contents de commencer à comprendre autre chose. 

RG :  Il y a des fous qui ont même dépensé une petite fortune pour annoncer le retour du
Christ. 
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BdM : Oui !

RG :  Benjamin Creme en Angleterre avait dit entendre une voix qui lui disait : untel est le
Christ !

BdM : Pfff... Mais c’est ça que je dis, vous me demandez tout le temps, vous voulez
toujours que je vous donne une petite formule, que ça va aller vite... Je vous dis que la
descente de la conscience supramentale sur la Terre, ça se fait, c’est commencé, ça prend
son temps, et que la conscience astrale de l’Homme... Je vous ai dit que l’Homme est en
communication avec l’astral depuis des siècles, alors si ce type là-bas reçoit de
l’information spirituelle de l’astral par d’autres entités dans l’astral, ça fait partie de
l’expérience de la Terre, ça fait partie de son expérience à lui ! Et un jour, lorsqu’il sera sorti
de la conscience astrale, qu’il sera dans la conscience mentale, à ce moment-là, il
comprendra que ceci faisait partie de son expérience. 

Quand je dis : “apprenez donc une fois pour toutes à ne pas croire”... Écouter, mais ne pas
croire, ça fait partie de votre évolution, c’est ça qui est si difficile ! Vous vous imaginez que
lorsque les circuits s’ouvrent dans votre Esprit... Aussitôt que quelqu’un commence à
recevoir de l’information dans le mental, là il devient fou comme de la “merde” ! Là, il
reçoit de l’information qu’il va y avoir une guerre mondiale, il reçoit une information qu’il
va se produire telle chose demain ensuite, et là, il le dit à tout le monde en public, et là, il
s’aperçoit que ça ne se passe pas comme ça, et là, il commence à réfléchir, il commence à
réfléchir, et c’est comme ça que la conscience supramentale détruit l’ego. 

Alors... Elle commence à mettre de l’information à travers l’Homme, l'Homme se prend au
sérieux parce qu’il a un ego, il se prend spirituellement orgueilleux parce qu’il se développe
toujours un petit orgueil spirituel quand on est un petit peu capable de voir dans l’avenir,
hein ! Et ensuite, quand il a appris après deux ans, trois ans, quatre ans, cinq ans, dix ans,
quinze ans, vingt ans, que c’est un jeu, jusqu’à tant qu’il puisse sortir et être dans
l’Intelligence de son Intelligence, à ce moment-là, il ne se fait plus prendre dans le jeu !

Et à ce moment-là quand il sait, QUAND IL SAIT, il garde pour lui, ou il le dit à ceux qui
peuvent le garder pour eux, de sorte qu’il n’épouvante plus le public, c’est ça que j’appelle
le discernement. Parce que... Mais tout ça, ça fait partie du jeu cosmique. Il y a des Hommes
sur la Terre qui ont la capacité de recevoir de l’information, qui ont suffisamment d’émotion
et de spiritualité, et n’oubliez pas, je dis : “de sincérité” ! Ce type-là qui annonce le Christ, il
est extrêmement sincère, c’est un type qui a de très bonnes vibrations, mais ce n’est pas
assez !

Nous devons être intelligents, c’est-à-dire que l’Homme doit être capable un jour de
comprendre les Lois de l’Intelligence, les Lois de l’Esprit, pour ne plus jamais être dominé
par l’esprit de l’intelligence qui est dans l’astral et qui se sert de sa nature humaine, de son
inconscience spirituelle, de sa bonne volonté pour faire passer dans le monde des messages. 

RG :  Mais vous, Bernard, vous avez une grosse responsabilité à ce niveau-là ? 

985



BdM : À quel niveau ?

RG :  De faire passer un message qui vous vient par une voix ou quelque part ? 

BdM : Moi je parle, écoutez, moi je suis un “mal engueulé”, je parle, j’aime ça parler, je
détruis des formes, je mets en garde, j’essaie de faire voir aux gens les choses par une
longue vue à laquelle nous ne sommes pas habitués. J’essaie de faire comprendre à
l’Homme que nous entrons dans une nouvelle évolution, j’essaie de faire comprendre à
l’Homme par ma propre expérience les dangers de l’ésotérisme, les dangers de la spiritualité
ésotérique, les dangers, surtout à la fin du cycle, qui menacent l’Homme parce qu’il n’a pas
encore la maturité, parce que l'Homme n’a pas encore l’expérience de l’Intelligence. C’est
ça que je fais !

Dans le fond, ce que je fais, c’est que je regarde ce qui se passe dans le monde, je regarde
les sectes, les organisations, les écoles, les ci... Et je fais le partage des choses, et je vois
celles qui sont bonnes et qui aident l’Homme, et je vois qu’elles sont importantes et qu’elles
sont nécessaires. 

Mais je vois aussi que l’Homme doit apprendre un jour à devenir totalement autonome pour
ne plus avoir besoin d’être dit par des Hommes ce qu’il doit savoir, mais de le savoir par
lui-même, par sa propre Intelligence parce qu'une fois pour toutes, il est dans son
Intelligence. Autrement dit, l’énergie cosmique de l’Intelligence cosmique est descendue sur
son plan mental pour éclairer son plan mental. 

RG :  Mais encore là, ils se font jouer des tours ceux qui suivent leur intelligence qui passe
en eux ?

BdM : Ça fait partie de l’initiation solaire de l’Homme... Ça fait partie de l’initiation solaire
de l’Homme, et c’est la condition de l’involution et de l’évolution. Tous les Hommes qui
entreront dans la conscience universelle seront obligés de voir à travers toutes les illusions
de leur conscience pour en arriver à voir parfaitement dans l’Intelligence. 

L’Intelligence dans le fond... L’Intelligence, la fusion de l’Homme, c’est le pouvoir de la
Lumière dans l’Homme. Et ce pouvoir dans l'Homme, cette grande facilité créative que
donne cette énergie à l’Homme, elle ne peut pas passer dans l’Homme s’il y a de l’ego, s’il
y a de l’illusion dans l’ego, s’il y a des formes dans le mental et dans l’émotionnel qui
risquent de prendre cette énergie, et la déformer.

Cette énergie, elle est pure et elle doit demeurer pure, et là où elle sera traînée dans la boue,
elle cessera d’exister dans l’Homme. 

RG : Et pour vivre aujourd’hui, maintenant... Se prendre son coke (coca), fumer ses
cigarettes...

BdM : Pour vivre aujourd’hui maintenant... D’ailleurs les Hommes évoluent, il y a du
travail qui se fait, il y a de l’information qui vient à l’Homme, il y a des mises en garde qui
se donnent à l’Homme, et l’Homme évolue, l'Homme évolue, l'Homme évolue. Il y a des
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Hommes qui commencent à avoir le contact avec l’Intelligence, et comme il y a beaucoup
d’information dans le monde, là il peuvent commencer à réaliser. C’était plus difficile il y a
vingt ans de voir parce qu’il y a vingt ans tout le monde mangeait les livres, comme si
c’était du corn-flakes !

Mais aujourd’hui, il commence à se développer un petit peu plus de... On est plus
circonspect, on fait attention, on regarde, ainsi de suite. Les Hommes ésotérisés deviennent
un petit peu plus intelligents, et avec le temps, dans dix ans, dans quinze ans, dans vingt ans,
les Hommes ésotérisés, les Hommes qui sont autres, les Hommes qui ont changé dans
l’évolution de leur mental seront très stables, très intelligents dans l’émotionnel, très
intelligents dans le mental, et ils vivront leur vie intelligente d’une façon consciente. 

Et ça, ça fait partie des temps de transition dans lesquels nous sommes, mais je sais qu’il y a
beaucoup d’Hommes qui seront perdus par la descente de cette force sur la Terre, exemple :
les meurtriers, ceux qui créent des... ceux qui violent la conscience sociale de l’Humanité. 

Mais parmi tous ces Hommes dans le monde, il y en aura qui pourront passer à travers, qui
pourront vivre cette descente, la pénétration de cette énergie en eux, et eux seront élevés en
vibration, et eux deviendront conscients du supramental, les Hommes de demain, ainsi de
suite, et ça continue. En attendant ils doivent vivre leur vie, travailler chez Eaton, boire un
“coke” (coca) chez Eaton !

RG :  Et il y en a plusieurs de ceux-là, qui ont des enfants !

BdM : Oui.

RG :  Et il y en a plusieurs de ceux-là, qui sont adultes, avec des enfants qui sont déjà plus
engagés dans la vie qu’eux-mêmes adultes, qui répètent quotidiennement toujours le même
scénario, alors que leurs enfants veulent vivre, et ça les dépasse ; ils ont seulement des
enfants de six ans, sept ans, huit ans, dix ans, qu’est-ce qui se passe là ? 

BdM : Ça fait partie de leur expérience, si les parents se conscientisent, les enfants vont se
conscientiser très vite, c’est évident que les enfants qui viennent aujourd’hui sont les enfants
qui, demain, feront partie de la nouvelle race, et les enfants d’aujourd’hui ce sont de
nouvelles âmes. Alors automatiquement, ils ont souvent des expériences qui sont beaucoup
plus évolutives que les parents, les parents ont simplement servi de véhicule, de canal pour
leur descente dans la matière. 

Si les parents se conscientisent, si les parents deviennent plus objectifs, si les parents
deviennent plus intelligents, ils verront leurs enfants, ils verront leur “propensité” autre. Ils
verront qu’ils sont nouveaux, et les parents pourront s’ajuster aux enfants, et déjà il y a des
parents qui sont déjà “ésotérisés”, alors pour eux les enfants qui viennent dans le monde et
qu’ils voient d’une façon différente, d’un autre œil, ils ont une relation avec eux qui est
totalement “ésotérique”.

Moi je le sais, je connais des parents qui ont des enfants et qui sont sur une même longueur
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d’onde, alors dans ces cas-là c’est très, très, très intéressant. Alors les enfants qui naissent
aujourd’hui, n’oubliez pas que les enfants doivent aussi vivre leur expérience, les enfants
doivent en arriver à leur maturité, et la maturité de l’Intelligence ça prend du temps. Alors
ce n’est pas parce que les enfants ont des “propensités” qui diffèrent des enfants de
l’ancienne génération, que ces enfants sont nécessairement conscients !

La conscience, c’est la conscience, ce n’est pas la différenciation dans le caractère et le
tempérament qui est donné à l’enfant à cause d’une mémoire autre de l’âme, ce n’est pas
parce qu’un enfant est différent aujourd’hui qu’il est nécessairement conscient. Un enfant
qui est différent aujourd’hui projette dans l’avenir des possibilités autres, mais un jour, il
devra être conscientisé. Les Hommes sur la Terre doivent être conscientisés !

Moi j’ai une fille qui est très, très, très... qui est d’un haut niveau d’évolution, mais qui a un
caractère de chien, et qui a de très grandes qualités, mais qui a de très grands défauts. Et moi
naturellement, parce que c’est ma fille, elle vit une initiation mineure, mais cette enfant doit
être amenée à une conscience totale d’elle-même, et elle a son propre contact, et elle parle
avec son contact, je vais vous donner un exemple.

Aujourd’hui elle vient à la maison et elle voulait... Elle avait pris un papillon dans une
bouteille et elle voulait le papillon, elle voulait le piquer et le mettre sur un mur, vous savez
les enfants, c’est normal... Et heu... Je suis d’accord avec ça, ça fait partie de... Mais j’ai dit,
je lui ai dit : “le papillon il est beau, regarde dans la bouteille, il souffre, il veut sortir”. 

Je lui ai dit : “pourquoi tu ne le laisses pas sortir”... Je lui ai dit : “quand papa ira en
voyage, je t’amènerai une petite plaque avec des papillons qui ont déjà été piqués, par
d’autres personnes”. Elle est revenue au bout de cinq minutes, et elle m’a dit : “oui, tu as
raison, le papillon, moi je ne le pique pas, s’il y en a d’autres qui le piquent je le prendrai
parce qu’ils auront fait le travail pour moi, mais moi je le prends pas”.

Alors elle a pris le papillon et elle l’a remis à la nature, alors automatiquement elle
développe la sensibilité envers la vie, mais un jour... Ça, c’est comme le phénomène de la
viande, il y a des gens qui me demandent : “est-ce que je mange de la viande”... Moi je
mange de la viande plus que n’importe qui dans la salle, parce que j’ai besoin... Parce que je
travaille très fort ; si je ne mangeais pas de la viande, je ne pourrai pas travailler !

Les gens me disent : “mais oui, mais vous êtes sensé être un homme spirituel”. Je dis : “je
ne suis pas un homme spirituel”, je dis : “je suis un homme qui vit ma vie d’une façon
intelligente, et si l’Intelligence me fait manger de la viande parce que j’ai besoin de
beaucoup de protéines, parce que je fais un travail fort, parce que je n’ai pas beaucoup de
force pour me maintenir, à ce moment-là, je suis l’énergie de l’Intelligence”. 

Alors la personne me dit : “mais oui, mais si tout le monde faisait comme vous... À ce
moment-là, si tout le monde faisait”... C’est-à-dire que si tout le monde faisait comme moi,
si tout le monde mangeait de la viande, tout le monde tuerait les animaux, mais je lui dis : “à
ce moment-là, la situation sera autre parce que moi, je ne tue pas les animaux, je ne peux
pas tuer un animal, mais si vous le faites pour moi, j’en suis gracieux”.
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Alors si le boucher tue l’animal, c’est parce que lui, il a la vibration pour le faire, lui il ne
souffre pas ; moi je souffre si je tue l'animal, alors si lui a la vibration pour le faire, et que
moi je peux me servir de cette viande qui est là, je vais le faire parce qu’à ce moment-là, la
conscience éthérique de l’animal ne fait pas de communication, de connexion avec ma
conscience éthérique, alors je ne souffre pas, alors ça résout le problème de la viande !

RG :  Belle excuse pour ceux qui sont soldats et qui iront à la guerre... 

BdM : Ça fait partie de la même chose : plus tu es conscient moins tu peux aller à la guerre,
mais tant que tu peux aller à la guerre, tu y vas et tu sers, et ça sert au plan cosmique. 

RG :  C’est tout ça, des réalités de vivre ici, maintenant, aujourd’hui !

BdM : Oui ! On doit vivre notre vie selon notre vie et non pas selon la vie des autres, alors
si on a la vibration d’aller à la chasse, on doit s’amuser et y aller. Un jour, demain, on n’a
plus la vibration, on n’y va plus, mais ce n’est pas dans notre droit de dire à tout le monde :
“tu ne devrais pas aller à la chasse parce que c’est pas beau d’aller à la chasse”. Ça, ça
devient du fanatisme spirituel : “tu peux pas aller à la chasse” !

Alors il y a des gens pour qui ça balance leurs vibrations, ça canalise leurs vibrations d’aller
à la chasse. Quand leurs vibrations seront changées, quand ils seront un peu plus conscients,
ils n’iront plus à la chasse, ça sera normal. En attendant, il faut qu’ils vivent leur vie. 

Le problème avec les Hommes, c’est que les Hommes veulent enseigner à tout le monde, les
Hommes veulent donner des conseils à tout le monde. L'Homme n’a pas de conseil à donner
à personne, l’Homme n’a simplement qu’à vivre sa vie d’une façon de plus en plus
consciente, et si un jour il mange de la viande, il mange de la viande, si demain il mange des
raisins, il mange des raisins, mais que ce soit ses raisins à lui, pas des raisins imposés. 

RG :  Merci, Bernard de Montréal. (Applaudissements).
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Les Lois de l’incarnation BdM-RG#38 A+B (juillet 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

38AB - LES LOIS DE L’INCARNATION

Richard Glenn (RG) : Bernard de Montréal, dans cette conférence du début du mois de
juillet 1982, nous abordons le thème : “Les Lois de l’incarnation”. Vous avez vous-même
présenté ce sujet, il y a environ quatre ans, lors d’une conférence où vous nous avez tout
simplement dit : “un jour, il faudra que j’en parle de ça, les Lois de l’incarnation”...
Quelles sont-elles les Lois de l’incarnation ? 

BdM : Les Lois de l’incarnation ou les Lois de la réincarnation, lesquelles ? 

RG : L’incarnation ! 

BdM : L’incarnation, bon... Le phénomène d’incarnation ou de réincarnation, c’est un
phénomène qui est très vaste, qui est encore très nébuleux. Pour comprendre le phénomène
d’incarnation, il faut d’abord comprendre le phénomène de la mort. On ne peut pas
comprendre le phénomène de l’incarnation si on ne comprend pas le phénomène de la mort. 

Mais il faut faire une parenthèse parce que lorsque les gens parlent d’incarnation, souvent
ils veulent dire “réincarnation”, et lorsqu’ils parlent de “réincarnation”, souvent ils
impliquent “incarnation”. Il y a une différence fondamentale entre les deux. Il y a des êtres
qui viennent sur un globe, que ce soit sur le globe terrestre ou sur d’autres globes dans la
galaxie, qui ne sont pas le “produit” d’une réincarnation, c’est-à-dire qu’ils ne sont pas des
êtres qui viennent, qui reviennent dans la matière pour des fins expérientielles. 

Ce sont des êtres qui viennent sur le globe, pour des raisons spécifiques faisant partie de
leur mandat, et aussi faisant partie d’un certain travail qu’ils doivent exécuter pendant un
certain nombre d’années.

Pour la majorité des Hommes, le phénomène d’incarnation est un phénomène de
réincarnation, c’est-à-dire que pour la majorité des Hommes, il doit s’exécuter sur le plan
matériel, dans un corps matériel, une continuité d’expériences pour parfaire ce que l’on
pourrait appeler l’Intelligence de l’Esprit. 

Si nous concevons le phénomène de la mort, tel que nous le concevons au vingtième siècle,
et que nous essayons un peu de sortir de la notion de la mort, telle que nous l’avons, telle
que nous la sentons, nous pouvons commencer à entrevoir le phénomène de la mort comme
étant effectivement, non pas un phénomène dans le sens que l’Homme le reconnaît sur le
plan émotif, mais réellement le retour à une dimension parallèle où, la seule partie de l’être
qui n’est pas viable, qui n’est pas existante, c’est le corps matériel. 
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Dans le phénomène de la mort, dans la dimension de la mort, il existe des Intelligences,
c’est-à-dire qu’il existe de la mémoire personnalisée, et c’est cette mémoire personnalisée
qui cherche à se réincarner. 

Mais la mémoire personnalisée que nous retrouvons dans les mondes parallèles, dans les
mondes de l’astral, dans les mondes de la mort, cette mémoire personnalisée n’est pas
accouplée à un corps éthérique, et n’est pas non plus nécessairement accouplée à un corps
mental. C’est-à-dire que l’Homme, lorsqu’il retourne derrière le mur de l’espace et du
temps, ne revient pas tel qu’il était sur le plan matériel, c’est-à-dire qu’il n’a pas l’habilité
de fonctionner en tant qu’être individualisé.

Il est obligé de fonctionner en tant qu’être “mémoriphique”, autrement dit la mémoire, ce
que vous appelez la mémoire de l’âme, devient le support de cet être-là sur le plan de la
mort, c’est-à-dire dans ces mondes qui sont parallèles au monde de la matière, mais sur des
plans vibratoires beaucoup plus élevés, de sorte que pour nous, les Hommes aujourd’hui,
ces mondes nous sont inaccessibles et invisibles. 

Pour bien saisir le phénomène de réincarnation ou le phénomène d’incarnation, il faut
comprendre que lorsque nous disons que l’Homme s’incarne ou qu’il se réincarne, la faculté
qui devient active et expérientielle sur le plan matériel dans le corps, n’est pas
nécessairement une faculté personnalisée, c’est-à-dire que l’Homme qui s’incarne permet
que se perfectionne, dans le corps matériel, une partie de son Esprit qui, déjà, était en dehors
du monde de la mort, mais qui a besoin de la mémoire expérientielle des vies antérieures de
certaines personnalités, pour que se fusionnent dans le corps matériel, ce qu’on appelle
l’âme et l’Esprit. 

Il y a une différence entre l’âme et l’Esprit : l’âme étant une mémoire expérientielle que
tous les Hommes possèdent, et l’Esprit étant cette partie de l'Homme, indivisible, qui vit et
qui exécute et qui évolue au-delà des plans de l’âme. Et cet Esprit est une conjugaison
vibratoire atomique de très haute vibration qui, lorsque l’Homme meurt, ne retourne pas au
monde de la mort, mais retourne au monde de l’Esprit universel où il est étudié par les
Intelligences dans ces mondes de Lumière, pour référence future, lorsque dans le futur il y
aura incarnation. 

Ce n’est pas suffisant pour un être biologique, une unité biologique, d’avoir seulement une
âme. Si un être humain avait simplement une âme, il serait effectivement ce que l’on peut
appeler un “zombie”. Un “zombie”, c’est un être biologique, une unité biologique qui
possède une âme, c’est-à-dire qui est douée d’une faculté de mémoire contrôlée par le
monde ou du monde de la mort.

Et pour empêcher que les unités biologiques, ou les unités raciales, ou les unités génétiques
sur les globes en évolution, soient robotisées, ou soient, ou aient une conscience
“zombique”, ces êtres sont dotés d’une Intelligence qu’ils ne connaissent pas vraiment, mais
qui fait partie de ce que nous appelons aujourd’hui communément l’Esprit sur la Terre, mais
qui, effectivement, fait partie d’une construction architecturale qui est manipulée
vibratoirement, et construite et perfectionnée par des Intelligences qui sont en dehors du
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monde de la mort, et qui font partie de ce que nous pourrions appeler “les Mondes de
l’Éternité”. 

Et ce sont les Mondes de l’Éternité, c’est-à-dire ces mondes infinis – où la seule réalité qui
existe est la perfection de leur Lumière – qui dirigent sur les globes en évolution, dans le
Cosmos, l’évolution des êtres biologiques dotés d’une âme tels que les Hommes.

Et lorsqu’un Homme a atteint un niveau d’évolution suffisant, c’est-à-dire que lorsqu’un
Homme possède un Esprit suffisamment évolué, cet Esprit n’a plus besoin de la mémoire de
l’âme, c’est-à-dire que cet Esprit n’a plus besoin de retourner au monde de la mort, c’est-à-
dire que cet Esprit n’a plus besoin de la mémoire astrale, c’est-à-dire que cet Esprit est
suffisamment fort et capable et perfectionné pour détruire la mémoire de l’âme et libérer son
Esprit. 

Et à ce moment-là, lorsqu’il libère son Esprit, il devient un être “descendant”, et devenant
un être descendant, il a la faculté, l’obligation, le mandat d’étudier le comportement humain
sur les globes où il descend, afin de préparer une nouvelle évolution, une nouvelle race, ou
un nouveau département pour l’évolution de cette race. 

Pour bien comprendre le phénomène de l’incarnation et le phénomène de la réincarnation, il
faut, à la fin du vingtième siècle, commencer à penser d’une façon neuve, c’est-à-dire
commencer à réaliser que les notions que nous avons, les Hommes, font partie de
l’involution, et font partie des idées provenant de la mémoire de l’Humanité, gardée dans le
monde de la mort et véhiculée par télépathie chez l’Homme par la faculté de la pensée
humaine. 

De sorte que l'Homme aujourd’hui qui vit sur la Terre, qui s’incarne ou qui se réincarne,
doit un jour réaliser que le phénomène de réincarnation est un phénomène qui doit être mis
en doute, non pas parce qu’il n’est pas véritable, mais parce que la valeur psychologique du
phénomène de réincarnation est une valeur qui est déjà imprimée dans son cerveau pour le
bénéfice des Intelligences astrales, afin de lui permettre à cet Homme, de toujours se
mémoriser ce qu’il a été au début, auparavant, expérientiellement dans une autre
personnalité. 

De sorte qu’un Homme – qui est forcé à cause de la connexion télépathique avec le monde
de la mort, par le biais de la pensée humaine, de se mémoriser par le biais de son mental et
de son émotivité, ce que vous appelez le caractère, ce qu’il a été au début d’une façon
subliminale – est obligé éventuellement de restreindre le pouvoir de son Esprit, c’est-à-dire
de restreindre le perfectionnement de son Esprit pour que se perfectionne son âme. Et il est
là le danger du concept de la réincarnation ! 

Je n’ai absolument rien contre le concept de la réincarnation parce que le concept de la
réincarnation est un concept viable, si nous regardons l’Homme comme étant une unité
biologique qui a la faculté de revenir dans la matière avec la faculté additionnelle de se
référer constamment, sur le plan émotionnel et mental, d’une façon très très subliminale au
niveau de sa conscience atomique, de se référer à sa mémoire d’âme.
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Mais la faculté de l’incarnation ou le phénomène de l’incarnation qui est effectivement un
phénomène astral, qui est effectivement un phénomène de retour dans la matière pour
retourner à la mort, et pour retourner à la matière, ainsi de suite, de façon cyclique, c’est un
phénomène qui doit éventuellement être mis en doute, non pas parce qu’il n’est pas
véritable, comme je disais, mais parce qu’il y a des Hommes sur la Terre qui ne sont pas des
êtres réincarnés, ils peuvent être des êtres incarnés. 

Et un Homme, à un certain moment de sa vie, doit réaliser s’il est un être incarné ou
réincarné, et s’il est un être incarné, c’est-à-dire que s’il possède encore la mémoire ou le
lien avec le monde astral, il est possible qu’il soit obligé de briser cette mémoire
éventuellement pour cesser ce phénomène de réincarnation, qui n’est en fait que le retour
dans la matière de l’exécution des plans ancestraux de sa mémoire, liés à sa personnalité,
pour le but simplement de créer dans le monde de la mort des espaces qui puissent servir à
habiter l’Homme, c’est-à-dire que son cerveau puisse servir de demeure à ces êtres. 

L’Homme comprendra un jour que le monde de la mort n’est pas une dimension, n’est pas
une dimension parallèle telle que nous pouvons la concevoir du point de vue d’une notion
spatiale, que le monde de la mort est effectivement une condition vibratoire permettant à des
Intelligences d’habiter le cerveau de l’Homme.

Autrement dit, le monde de la mort sur la Terre est un monde qui n’existe que parce que les
Hommes ont suffisamment d’espace dans leur cerveau pour qu’y habitent ces mémoires –
autrement dit ces personnalités qui n’ont plus le pouvoir du corps vital, qui n’ont plus le
pouvoir du corps mental, qui sont simplement de la mémoire humanisée, et qui sont
simplement un aspect de l’Humanité historique en évolution sur des plans – qui doivent
éventuellement retourner à la matière pour le perfectionnement de l’Homme, et
effectivement le développement de l’Esprit de l’Homme. 

Lorsque le monde de la mort n’existera plus parce que les Hommes, sur le plan matériel,
auront atteint un niveau d’évolution dans l’Esprit suffisamment élevé pour permettre que la
mémoire de l’âme cesse son activité, à ce moment-là, les Hommes cesseront de mourir,
commenceront lentement à s’immortaliser, et à la fin de la septième race, les Hommes sur la
Terre seront immortels, et automatiquement, ils n’auront plus besoin de vivre le phénomène
de réincarnation. C’est-à-dire que le corps astral de l’Homme ne servira plus à enregistrer
des impressions dans le mental et dans l’émotionnel qui sont liées à des personnalités qui
sont déjà mortes. 

Et automatiquement, l’Homme, au lieu de vivre sur la Terre en tant qu’être réincarné, il
pourra être sur la Terre ou sur un autre globe en tant qu’être incarné, c’est-à-dire en tant
qu’être mandaté par des Intelligences qui sont en dehors du monde de la mort, qui font
partie du monde de ce qu’on appelle encore aujourd’hui “le monde de l’Esprit”, autrement
dit, de ces mondes perfectionnés qui sont les Mondes de la Lumière. 

RG : Il y a donc trois états : Le zombie, celui qui se réincarne et celui qui est un être sans
réincarnation et qui vient pour une première fois. Qu’est-ce qui nous dit qu’on n’est pas des
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“zombies”, nous autres, actuellement ? 

BdM : Bon... Il y a des gens souvent qui me demandent : “pourquoi l’Homme est-il sur la
Terre, pourquoi l'Homme a-t-il été créé, pourquoi l’Homme devait-il descendre dans la
matière si un jour il doit retourner à l’Éther lumineux, pourquoi tout ce bordel, pourquoi
toute cette souffrance de l’Humanité”... ?

Et la raison est très simple, c’est que l’Homme, quand il a commencé, quand il est descendu
dans la matière, la partie de lui qui a voulu demeurer dans la matière, ce n’était pas son
Esprit, c’était son âme ! C’est l’âme de l’Homme qui a attiré l’Esprit de l’Homme et qui a
tellement brouillé l’Esprit de l’Homme que, l’Homme après des millénaires, en est venu à
un point – à cause de son corps astral – qui ou dont l’expression dans le corps matériel se
fait par le biais des sens, l’Homme a voulu demeurer de plus en plus longtemps dans la
matière.

Mais ce sont les forces de l’âme qui ont voulu, qui ont fait en sorte que l’Homme descende
dans la matière. Mais un jour, l’Homme s’avisera de ceci, un jour, l'Homme s’avisera que la
notion qu’il a du plaisir de la matière, la notion qu’il a du bien-être dans la matière, est une
notion qui est liée à sa mémoire d’âme, que cette notion n’est pas une notion venant de son
Esprit, puisque l’Esprit de l’Homme ne peut pas penser.

Et je prends l’occasion de cette conférence, de cette... Comment vous appelez... de cette
rencontre avec le public, pour jeter un peu de lumière sur la notion de l’Esprit et de la
pensée de l’Homme. L’Homme a la notion, c’est-à-dire que l’Homme a l’impression, c’est-
à-dire que l’Homme est imbu d’un aspect de sa réalité qui ne convient pas à son Esprit, mais
qui convient à l’âme ! 

Autrement dit l’Homme découvrira un jour, que ce qu’il conçoit lui, comme étant son
Esprit, n’est en fait que la manifestation, la manipulation, la continuité de l’influence de son
âme sur son émotion et son mental. 

Et un jour, lorsque l’Homme aura compris, aura saisi, réalisera ce que c’est que de l’Esprit,
il ne sera plus entiché par le pouvoir de son âme sur son mental et sur son émotionnel, et à
ce moment-là, l’Homme commencera à vivre d’une conscience que j’appelle pour le temps
présent “une conscience supramentale”, c’est-à-dire une conscience qui n’est pas douée de
la faculté psychique de la pensée pour le bénéfice vibratoire de l’âme, afin d’enraciner
l’Homme dans une mémoire qui convient à son expérience mentale et émotionnelle. 

Et à partir de ce moment-là, l’Homme commencera à réaliser pourquoi il est descendu sur la
Terre, et il commencera à comprendre que ce ne sont pas les Forces de la Lumière qui ont
poussé l’Homme vers la matière, que ce sont les forces de l’âme, c’est-à-dire les forces
astrales, c’est-à-dire les forces qui doivent éventuellement de plus en plus dominer la
matière de l’Homme contre le pouvoir de son Esprit, afin que l’Homme ne puisse jamais
être dans l’Intelligence, c’est-à-dire dans la Lumière de son Esprit. 

Et cette question qui m’est venue de tous les coins, de toutes sortes de personnalités,
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question qui bafoue l’Esprit de l’Homme, question qui est intelligente en soi et qui nécessite
une réponse intelligente, est une question fondamentale chez l’être humain !

“Pourquoi sommes-nous obligés de descendre dans la matière, si un jour nous devons
retourner à l’Éther lumineux”... Et ce n’est pas que nous sommes obligés de descendre dans
la matière, mais nous avons été.... Il y a une expression anglaise qui est très précise : “we
have been drive into matter, we have been pool dawn into matter, and we have been so pool
dawn into matter but the soul energies that we have no more capacity to draw ourself out of
the matter”. Autrement dit : “nous avons été amenés à descendre dans la matière contre le
gré de notre Esprit, parce que notre Esprit était insuffisant dans son Intelligence pour
combattre le pouvoir astral de l’âme”. Pourquoi ? 

Parce que l’âme déjà, avait monopolisé la faculté intellectuelle et émotive de l’Homme, la
faculté intellectuelle donnant à l’Homme la mémoire, et la faculté émotive de l’Homme
donnant à l’Homme la soif de ses sens, et permettant ainsi de galvaniser son intelligence,
réduisant ainsi le pouvoir de son Intelligence et rendant effectivement l’âme plus puissante
que son Esprit. 

Et c’est pour ça que les Hommes sur le globe terrestre qui ont immortalisé leur corps
matériel et qui sont devenus des exemples ultimes des formes idéalistes de la possibilité
humaine, tels que le Nazaréen, le Christ, les grands prophètes du temps passé, ils se
comptent sur les doigts ! 

Mais avec l’évolution qui vient, la formation de la sixième race, de la septième race de
l’Homme, il y aura beaucoup plus lentement, graduellement au cours de l’Histoire,
d’Hommes qui auront compris le pouvoir de leur Esprit et qui auront compris finalement
que l’Esprit de l’Homme doit dominer l’âme de l’Homme, et que lorsque l’Esprit de
l’Homme domine l’âme de l’Homme, le pouvoir de l’âme cesse, l’Homme ne peut plus se
réincarner. L’Homme peut s’incarner s’il le veut pour faire un travail d’évolution, et s’il ne
le désire pas, il demeure dans des plans supérieurs à la matière. 

Et autant les théologies occidentales, autant les systèmes philosophiques orientaux, autant
les systèmes spirituels occidentaux et orientaux ont empêché que l’Homme réalise que
l’Esprit de l’Homme est plus important que l’âme de l’Homme. 

Et si vous regardez dans les textes, dans les “canons” qui ont dirigé la pensée de l’Homme
depuis des siècles, vous verrez toujours qu'on dit : “l'Homme doit sauver son âme”. Et la
fumisterie a été poussée à un tel point, non pas par les Hommes, parce que les Hommes sont
simplement des êtres qui représentent sur le plan matériel l’activité du monde de la mort sur
le plan des vivants, mais les Hommes ont été tellement pris à cause de leur intellect et de
leur émotivité, à cause du fait qu’ils n’ont pas contact avec leur propre Esprit, par cette
donnée, que toute l’Humanité aujourd’hui subit le résultat de cette fumisterie !

Et cette fumisterie est tellement grande qu’elle est la raison pour laquelle l’Homme n’a
aucun contrôle sur sa mort matérielle, c’est-à-dire pourquoi l’Homme n’a aucun pouvoir sur
son corps physique, c’est-à-dire pourquoi l’Homme n’a pas accès à sa destinée, pourquoi
l’Homme ne peut pas tracer dans le Feu, et avec le Feu de son Esprit, sa destinée ! Parce
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qu’il est assujetti à son âme !

Et si l’Homme n’avait pas d’Esprit, autrement dit parce que l’Homme commence dans les
mondes lumineux de l’Éther, ensuite la partie inférieure de l’Homme qui s’est développée
au cours des millénaires et qui a donné à l’Homme la raison d’être qu’il possède, ces
Hommes qui n’ont pas accès à leur Esprit – et je parle de l’Humanité qui n’a pas accès à son
Esprit – a été obligé de rendre, de rendre le pouvoir à l’âme, et s’il n’y avait pas eu d’Esprit
dans l’Homme, s’il n’y avait eu que de l’âme dans l’Homme, l’Homme aujourd’hui serait
un “zombie”. 

Et c’est exactement ce qui se produit dans les mondes de l’Amérique du Sud, dans les
mondes de la Jamaïque, certains pays où l’on pratique le vaudou et la magie noire, qu’est-ce
que l’on fait ? On fait ressusciter dans la nuit des corps, mais qui sont dotés de quoi ? Ils
sont dotés de l’âme ! Et les corps qui sont dotés d’une âme – qui n’est pas nécessairement
l’âme de celui qui vivait auparavant, mais une autre – les corps qui sont dotés d’une âme
sont des “zombies”. Parce que les corps qui sont dotés d’une âme et qui n’ont pas un Esprit,
n’ont pas la connexion avec le Cosmos. 

Et l’Homme est fait en deux parties : l’Homme a un corps physique, il a un corps vital, il a
un corps émotionnel, il a un corps mental. Ça, c’est la partie inférieure de l’Homme, c’est la
partie planétaire de l’Homme, c’est la partie expérientielle de l’Homme. Mais il y a la partie
cosmique de l’Homme, et la partie cosmique de l’Homme à l’intérieur de laquelle s’exécute
les trois Principes cosmiques de l’Homme, l’Amour, la Volonté et l’Intelligence, ces
Principes-là font partie de l’Esprit de l’Homme, ils ne font pas partie de l’âme de l’Homme. 

L’âme n’a aucune idée de l’Amour Cosmique, de la Volonté Cosmique et de l’Intelligence
Cosmique parce que ces trois Principes font partie de l’Esprit de l’Homme, et pour qu’un
Homme soit complet, il faut que ces trois Principes cosmiques là, se lient avec les quatre
principes inférieurs, et à ce moment-là vous avez un Homme complet. 

Mais si l’Homme n’a pas de Volonté, d’Intelligence et d’Amour, autrement dit s’il n’est pas
doté de ces Principes cosmiques là, à quelque niveau que ce soit, à ce moment-là il a
simplement la mémoire de l’âme qui s’enregistre dans son mental, dans son émotionnel et
dans son vital, et automatiquement l’Homme est contrôlé par l’âme, et automatiquement
l’Homme est un “zombie”, et c’est ce qui se produit dans les actes de magie noire. 

L’acte de magie noire, le vaudou force une âme à descendre dans un corps matériel et a
effectivement pu le ressusciter, ce corps matériel, d’une façon un peu “plastique” mais le
ressuscite quand même, et le porte à quoi ? Le porte à vivre ou à faire des expériences sur le
plan matériel qui sont directement en ligne avec une pensée qui est totalement négative,
c’est-à-dire qui cherche à dominer par le biais de ce corps, qui est sous le contrôle d’une
âme déjà défunte pour le bénéfice d’un ego quelconque qui est totalement satanique. 

Alors le point que je veux faire dans toute cette conversation, c’est que l'Homme doit un
jour réaliser que, là où il y a RÉincarnation, il y a l’activité de l’âme ; là où il y a
simplement INcarnation, il y a activité de l’Esprit. Et là où il y a incarnation mandatée pour

996



un travail quelconque sur une planète, il n’y a aucune activité de l’âme, il y a simplement
activité de l’Esprit. 

C’est pour ça que les Hommes qui sont mandatés dans une incarnation quelconque, qu’ils
fassent partie de n’importe quel corps, de gouvernement Invisible, lorsqu’ils viennent sur
une planète, n’ont pas besoin d’avoir de mémoire parce que la mémoire fait partie de
l’activité de l’âme ! 

Alors n’ayant pas besoin de mémoire, ils sont simplement liés à l’Esprit, et étant liés à
l’Esprit, ils sont dans leur propre Esprit parce que, pour que l’Homme soit lié à l’Esprit
universel, il faut qu’il ait lui-même accès à son propre Esprit. 

Et à ce moment, la connexion entre l’Esprit universel et l’Esprit humain, permet que
l'Homme puisse enregistrer de l’information sur le globe, faire descendre de la connaissance
sur le globe sans avoir à penser à la connaissance, sans avoir à penser à ce qu’il sait, à ce
qu’il dit, et sans avoir à enregistrer dans la mémoire, ce qu’il fait. Alors ça, c’est un peu
l’aspect du phénomène de réincarnation et d’incarnation. 

RG : La pensée est donc une faculté de l’âme ? 

BdM : La pensée est une faculté empruntée par l’âme ! Ce n’est pas une faculté de l’âme,
c’est une faculté de l’Esprit, mais elle est utilisée par l’âme. 

Parce qu’il y a deux sortes de pensées : Il y a la pensée subjective et Il y a la pensée
objective. La pensée objective est une communication télépathique entre l’Esprit de
l'Homme et d’autres esprits, autrement dit un Homme qui a une pensée objective ne pense
pas. Il ne peut pas penser, c’est impossible parce que penser c’est un phénomène totalement
planétaire. Alors si l’Homme a une conscience cosmique, il n’a pas besoin de penser, il
“parle avec”, il est en communication. 

Alors, là où l’Homme est inconscient et vit une pensée subjective, la pensée qu’il pense est
une pensée qui est façonnée, qui est incrustée, qui est “faite de”, qui est construite de
mémoire, et la mémoire elle est de qui ? Elle est d’où ? Elle est de l’âme !

C’est pourquoi les Hommes sont, quelle que soit leur éducation, quelle que soit leur
érudition, les Hommes seront toujours ignorants tant qu’ils ne seront plus capables de
penser subjectivement, c’est-à-dire de se servir de la mémoire de l’âme pour rendre palpable
à leur Esprit, des aspects de cette mémoire sur lesquels l’Esprit n’a aucun pouvoir, parce
que l’Esprit étant incapable de réaliser la profondeur de lui-même, parce qu’il n’a pas sa
connexion avec sa propre infinité, n’est pas capable de lui-même de renverser le rôle de la
pensée subjective, de renverser le rôle de la notion, de renverser la notion, de renverser la
forme pour libérer l’Esprit, pour le libérer lui-même de la puissance “mémoriphique” de
l’âme sur lui-même. 

C’est pour ça que tous les Hommes qui iront vers l’évolution de la sixième et de la septième
race seront obligés, à un certain moment, de vivre la grande solitude de l’ego, c’est-à-dire de
vivre cette période où l’Esprit est confronté à l’âme, c’est-à-dire où l’Esprit dans son
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Intelligence qui commence à s’éveiller, est confronté à la mémoire extraordinaire de l’âme.
Et cette mémoire de l’âme qui le bombarde constamment dans un flux que nous appelons la
pensée... (coupure enregistement) ... 

(Reprise enregistrement en cours (...) C'est pour ça que la pensée de l’involution, “qu’il faut
sauver son âme”, un jour les Hommes comprendront qu’il ne faut pas sauver son âme, il faut
libérer son Esprit. Et lorsque nous libérons notre Esprit, nous détruisons la mémoire de
l’âme, et nous ne gardons que l’énergie de l’âme pour manipuler la matière et extrapoler le
pouvoir de l’Esprit sur la matière, ce que font tous les Immortels. 

RG : Maintenant, Bernard, est-ce qu’on parler du processus d’incarnation, d’après ce que
j’ai pu voir, il y aurait le processus d’un être qui se meut parce qu’on lui insuffle une âme
de gré ou de force, ça fait un zombie. Il y a eu l’incarnation de l'être de lumière : Jésus de
Nazareth, le Christ, ou d’autres qui sont des êtres peut-être “descendants”, qui... Le
processus n’est pas le même que pour tout le monde qui passe par l’acte sexuel. Alors quels
sont les processus de l’incarnation ? 

BdM : Les processus de l’incarnation sont des processus de triage. Dans le monde de la
mort, l’Homme, l'être qui doit s’incarner passe par un triage, c’est-à-dire que tous les êtres
ne peuvent pas s’incarner. Il y a des êtres qui voudraient s’incarner, mais qui ne peuvent pas
s’incarner ; il y a des conditions historiques, il y a des conditions de karma, c’est-à-dire qu’il
y a des conditions de mémoire qui font que des êtres doivent s’incarner plus tard, il y a aussi
des conditions de l’Esprit. 

Il y a des êtres qui, au niveau de leur Esprit, ne peuvent pas retourner dans le monde de la
vie matérielle avant un certain temps, parce que l’Esprit est encore en “étude” par les
Intelligences qui sont dans les mondes, dans les Éthers de la Lumière. 

Alors, ne s’incarne pas sur la Terre qui veut, mais s’incarne sur la Terre qui peut ! Mais
dans le nombre d’êtres qui veulent, qui cherchent – quand je parle d’êtres, je parle de ces
personnalités dans le monde de la mort qui cherchent à s’incarner – il y a un très très grand
nombre qui n’ont pas suffisamment de sagesse pour s’incarner dans un temps qui leur serait
bénéfique, et nous sommes un peu dans cette expérience-là présentement. 

C’est pour ça que le problème de population dans le monde est si vaste, plus ça va mal sur la
Terre, plus les êtres qui sont dans le monde de la mort veulent s’incarner parce que plus ils
ont la chance, à cause de l’expérience extraordinaire qui se vit dans un temps où le cycle va
vers sa fin, et ces êtres ont la chance d’exploiter des possibilités de vie qui pourraient leur
permettre éventuellement d’atteindre les mondes de la Lumière, c’est-à-dire les mondes de
l’Intelligence. Et leur grande souffrance à ces êtres, c’est de ne pas pouvoir le faire.

Alors il y a des conditions qui permettent à un être dans le monde de la mort de s’incarner,
et ces conditions sont établies, sont régies par l’Esprit de l’être, ou sont régies par des êtres
supérieurs à l’Esprit de l’être. Autrement dit, ce sont toujours des êtres supérieurs qui
entrent dans ces mondes et qui donnent leur “O.K”. Un être qui est mort ne peut pas
s’incarner comme il veut, il doit s’incarner comme il peut ! 
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Mais lorsque la vie devient extrêmement bouleversée sur une planète, il y a extrêmement
d’activité, il y a une surexcitation des âmes pour s’incarner, et cette surexcitation sert
souvent les êtres qui sont dans les mondes de l’Esprit ou les mondes éthériques de la
Lumière, parce que lorsqu’il y a trop de surexcitation dans le monde de la mort, il y a un
déséquilibre dans les forces, et le déséquilibre dans les forces crée ce que nous appelons des
“contagions d’esprits”. 

Une contagion d’esprit dans le monde de la mort, c’est une sorte de déséquilibre dans les
Éthers qui fait que des Éthers deviennent tellement ténébreux, tellement sombres que les
forces se ramassent. Et lorsque trop de forces de basses vibrations se ramassent dans un coin
de ces Éthers-là, à ce moment-là il y a forcément des guerres, et un Homme qui a
moindrement l’option ou la capacité d’aller dans ces mondes-là s’aperçoit qu’il y a
effectivement des guerres, et qu’est-ce qui se produit lorsqu’il y a une guerre dans ces
mondes ? Nous vivons une guerre ici ! Parce qu’il y a communication, il y a connexion. 

L'Homme un jour découvrira que le monde matériel est un monde qui est directement lié au
monde de la mort, alors si ça va bien dans le monde de la mort, ça va bien ici ; si ça va trop
mal là-bas, ça va trop mal ici. L’un va avec l’autre, et c’est un cercle vicieux parce que plus
ça va mal ici, plus ça retourne dans le mal là-bas, et ça continue comme ça !

Et à un certain moment, il faut que cette Loi soit brisée, que ce principe soit brisé, et c’est
pour ça qu’il y a un certain contrôle qui est exécuté par les Êtres, les Esprits... Je n’aime pas
le mot “Esprit”, moi.... Je m’en sers parce que les gens doivent entendre un mot qui leur
convient un peu, qui leur donne un peu une habitude de penser d’une certaine façon, mais il
y a des Intelligences qui sont obligés de fracturer cette activité. Et c’est ce qui va se produire
à la fin du cycle. 

À la fin du cycle, les êtres de Lumière vont briser ce combat constant qui se produit dans le
monde de la mort, pour qu’ici sur le plan matériel cessent les activités de guerre. Autrement
dit, c’est toujours la Lumière qui domine l’évolution des mondes. 

Alors même si sur une planète, sur un globe, ça va très mal parce que les Hommes sont très
inconscients et que les Hommes reflètent trop bien le monde de la mort, les bas-fonds du
monde de la mort, à un certain moment il faut qu’il y ait un équilibre de fait. Et ce sont les
Intelligences qui dirigent les gouvernements invisibles qui s’occupent de ce travail. À ce
moment-là, nous appelons ça “la fin d’un cycle” et le début d’un nouveau cycle. 

RG : Maintenant, le processus, mais du côté mécanique... Tandis que là, vous venez de
nous parler du processus d’incarnation plutôt sur le côté spirituel, mais sur le côté
mécanique, on est des êtres biologiques, mais comment cette biologie se fabrique-t-elle ? 

BdM : La biologie humaine, elle est fabriquée sur le plan éthérique. Le plan physique subit
ses propres Lois, ce qui permet... Bon, prenons le cas de la race, d’une race, bon. Alors une
race procrée, elle a des enfants, les enfants ont des enfants, ainsi de suite. S’il n’y a pas de
guerres, s’il n’y a pas de grandes catastrophes, s’il n’y a pas de tremblements de terre pour
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éteindre la race, s’il n’y a pas de grandes maladies, de grands fléaux, la race continue. 

Mais ça sert les intérêts du monde de la mort qu’une race sur le plan matériel continue,
parce que lorsqu’il y a une race, aussitôt qu’il y a un code génétique qui n’est pas “rupturé”,
qui n’est pas affaibli dans sa consistance, dans son histoire, dans son histologie,
automatiquement il est possible à ces êtres de revenir ici. Alors qu’est-ce qu’ils font ? Ils
créent des corps éthériques, des corps vitaux, et c’est très facile pour eux de recréer un corps
vital. 

Je vais vous expliquer comment les morts créent des corps vitaux. Un mort crée un corps
vital lorsqu’il est prêt à se “ressusciter”. Alors, pour qu’un mort se “ressuscite”, il faut qu’il
lui soit donné permission de revenir ici, parce qu’un mort est “ressuscité” lorsqu’il vient ici.
Quelle que soit la période de temps qu’il vit de l’autre côté, pour lui c’est une attente
terrible.

Alors, même s’il est dans des hauts plans, c’est quand même une attente parce qu’il est
prisonnier du temps, comme nous sommes prisonniers de l’espace, alors lorsqu’il est permis
à un être de se “ressusciter”, à un mort de se “ressusciter”, il crée non pas un son, il crée
l’idée d’un son. 

Parce que les morts n’ont pas la capacité de créer des sons, parce que pour créer un son, il
faut de l’Esprit, parce que le son vient de l’Esprit, mais ils peuvent créer l’idée du son, et la
raison pour laquelle ils peuvent créer l’idée du son, c’est parce qu’ils ont la mémoire du son.
Et ayant la mémoire du son, ils ont la mémoire de la forme du son.

Et en ayant la mémoire de la forme du son, comme ils ne sont pas régis par les Lois de la
matière, que leur réalité, que leur placement si vous voulez, est totalement supérieur en
vibrations au placement éthérique, vital, ils sont capables de par une volonté, qui n’est pas
une Volonté Réelle, mais qui est une volonté de mémoire, d’appeler à leur secours un plan
inférieur qui est le monde de l’éther.

Alors en appelant à leur secours un monde Inférieur qui est inférieur à leurs vibrations, ils
ont la capacité de créer une forme éthérique, et c’est ce double éthérique qui éventuellement
sert à donner dans l’Homme la force vitale qui permet à toute la génétique humaine de
continuer. 

Alors dans le monde de la mort, il y a des êtres qui ne s’occupent que d’une chose, de
vérifier que dans le monde se continue la génétique humaine, c’est pour ça qu’aussitôt
qu’une femme a un enfant... Pardon, aussitôt qu’une femme a une relation avec un homme,
ces êtres surveillent si elle sera oui ou non génétiquement probante. 

Alors si une femme... S'ils voient eux, parce qu’ils sont dans une sorte de... Ils voient sur un
autre plan, alors ils ne voient pas la matière comme nous la voyons, ils ne sentent pas la
matière dans sa solidité, ils voient l’énergie, et aussitôt qu’ils réalisent qu’il y a eu
connexion sur le plan génétique entre l’homme et la femme, ils commencent à créer le
véhicule.
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Et en créant le véhicule, automatiquement à cause de la connexion entre le monde de la mort
et le monde de la vie ici, l’enfant, le fœtus grandit, le matériel génétique se développe. Le
matériel génétique ne se développe pas par lui-même, le matériel génétique c’est
simplement du matériel chimique, le matériel génétique a besoin d’un fluide pour vivre. Et
le fluide fait partie de leur activité, et s’ils manquent leur coup, à ce moment-là il y a une
déformation, et s’ils ne manquent pas leur coup, ça fonctionne. Autrement dit, le corps vital
de l’Homme est créé par des Intelligences dans le monde de la mort.

Et aussitôt qu’un être humain a une relation avec un autre être humain, un homme et une
femme, et qu’il y a possibilité de continuité dans le matériel génétique, ces êtres
commencent déjà à créer ce corps-là, et ils le nourrissent, ils le nourrissent, ils le
nourrissent, ils le nourrissent, et éventuellement il y a un véhicule physique pour la
réception éventuelle d’un corps astral et d’un corps mental. 

RG : À quel moment le monde de l’Esprit, ou l’Esprit entre dans cet enfant, ou dans ce
nouvel être ? 

BdM : Bon... Ça, c’est une question intéressante ! Nous disons qu’un être humain, est
humain lorsqu’il a une mémoire. Alors, lorsqu’il a une mémoire c’est-à-dire lorsqu’il a une
âme, lorsqu’un être a une âme, il est humain, c’est-à-dire lorsqu’il a la capacité de respirer.
Ce qu’on appelle le corps astral, le corps astral entre dans l’Homme, se lie avec le corps
vital lorsque le bébé sort du ventre de la mère et commence à respirer, ce que vous appelez
vous, ou ce que les anciens appelaient “le souffle de la vie”. 

Alors la faculté de respirer est directement liée à l’activité de l’âme. Alors, à l’intérieur du
ventre de la mère, c’est du matériel génétique, il y a un corps vital qui se développe, qui
soutient toute la chimie, toute la physiologie de l’être, et aussitôt qu’il commence, qu’il est
prêt à sortir, qu’il commence à respirer, le docteur lui donne une petite tape sur les fesses,
paf, pour activer, là il y a la liaison entre le corps astral et le corps vital. 

RG : Mais l’Esprit, à quel moment donné devient-il un être animé d’un Esprit ? 

BdM : L’Homme devient un être animé d’un Esprit lorsque l’atome du corps mental
commence à se développer, et lorsque l’atome du corps mental commence à se développer,
nous voyons lentement que l’Esprit – ce que vous appelez, vous, l’ego – l’ego commence à
se développer. Mais ça commence très très lentement. 

L’Homme qui vient au monde est doté d’un corps vital pour la survivance, il est doté d’un
corps astral, et ce corps astral il est manipulé vibratoirement par le monde de la mort, et
jusqu’à trois ans, il y a des Intelligences dans ces mondes qui aident cet être à fonctionner. 

Vous regardez un petit enfant, beaucoup de ses activités nous semblent intelligentes, il y a
de l’intelligence effectivement de “l’autre côté”, mais c’est presque automatique, ils sont
presque sur leur “Automatic pilot” et après trois ans, deux ans et demi, trois ans, là il
commence à se développer une sorte d’identité, et l’atome du corps mental se développe. 
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Et à sept ans, l’atome du corps mental est stabilisé, ce que vous appelez “l’âge de raison”, et
lorsque l’atome du corps mental est stabilisé, à ce moment là l’Homme est doté de son
Esprit, il est doté de l’atome de son Esprit, et cet atome ensuite continue à se développer, et
vous avez le développement du corps mental, et ceci se stabilise à l’âge de vingt-et-un ans.
Et c’est là, que se fait le travail... 

RG : Au moment de sa naissance, jusqu’à l’âge de la puberté, il ne peut pas se reproduire
cet être. Comment est-il considéré dans son évolution, par rapport à l’ensemble du Grand
Plan ? 

BdM : Il ne peut pas se reproduire ? 

RG : Avant la puberté... Il est donc un être incapable de se reproduire, il n’intéresse pas le
monde des morts, puisque le monde des morts ne pourra pas s’en servir pour... 

BdM : Oui... Quelle est votre question ? 

RG : Il y a une période de “no man’s land” pour les morts, c’est un être qui s’incarne
d’accord, il vient du monde des morts, mais avant de pouvoir servir le monde des morts,
avant de pouvoir reproduire la vie semblable, il y a une période de quelques années où
c’est un être qui échappe à leur contrôle ou à leur intérêt ? 

BdM : Non ! Il n’échappe pas à leur contrôle parce que durant cette période, son corps
émotionnel se développe, son corps mental se développe, et pendant que se développent le
corps émotionnel et le corps mental, les influences du monde de la mort continuent à agir
sur lui, soit par l’éducation, soit par la société, soit par... 

RG : Je vais vous dire pourquoi je vous pose cette question : c’est qu'on remarque
beaucoup de phénomènes psy, parapsychologiques, paranormaux, communication avec les
morts, Poltergeist etc., ça se produit dans cette période de temps justement ?

BdM : Oui, parce que quand un être est jeune, il n’a pas... Son corps astral n’est pas
totalement “ajusté”, vous savez que le “phénomène psy”, ce qu'on appelle le “phénomène
psy”, surtout dans les cas les plus extraordinaires, est un phénomène de “débalancement”. 

Les gens qui sont “psychiques”, sont des gens qui sont débalancés. Être “psychique”, ce
n’est pas normal ; être intelligent c’est normal, mais être intelligent n’implique pas
nécessairement être “psychique”. Il y a une subtile différence entre être intelligent et être
“psychique”, et quand je parle d’être intelligent, je le parle dans un sens qui est au-dessus de
la normale humaine.

Je parle d’un être... Quand je parle d’intelligence, je parle de cette sorte d’intelligence qui,
vu du point de vue de l’être inconscient, qui est “psychique”, peut rappeler ou peut donner
l’impression d’une faculté psychique. Être “psychique” c’est une faculté qui est directement
le produit de l’activité astrale chez l’Homme. 

Un être peut être intelligent, mais il n’est pas psychique, ceci ne veut pas dire qu’il n’a pas
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des “pouvoirs”, mais il n’est pas “psychique”, dans ce sens que l’activité psy est sous son
contrôle. Il n’est pas lui, affecté, influencé, il n’est pas assujetti à la faculté psy. Et si nous
regardons les êtres dans le monde qui ont des facultés psy, ce sont des êtres qui sont souvent
malheureux de leurs facultés psy, ils souffrent de leurs facultés psy, ou leurs facultés psy
peuvent leur donner une certaine gloire qui peuvent plus tard les amener à une certaine
souffrance. La faculté psy crée chez l’Homme une souffrance. 

Regardez Edgar Cayce ! Edgar Cayce c'était un des grands voyants, souvent,  disait, durant
sa vie, qu’il aurait aimé, préféré être un Homme ordinaire. Les grands voyants que nous
connaissons ou les grands télékinésistes que nous connaissons, comme en Russie par
exemple, sont obligés de vivre dans des conditions d’expériences scientifiques sous le
regard du Politburo, pour le bénéfice militaire de la Russie, et en arrivent éventuellement à
être absolument à bout de force parce qu’ils s’exténuent dans la manifestation de leurs
facultés psy. 

Moi je ne connais pas d’Hommes sur le globe qui ont des facultés psy et qui sont heureux de
leurs facultés psy. Leurs facultés psy, à un point ou à un autre, soit les mettent dans une
condition de “pagination” internationale où ils sont forcés d’êtres des vedettes, prenons
l’exemple de Uri Geller. Je ne veux pas discuter le pour ou le contre de Uri Geller, mais je
veux montrer le fait que lorsqu’un Homme a une faculté psy, comme celle qui a été
rapportée, automatiquement il est escorté sans cesse par des journalistes, il n’a plus de vie
privée, il est escorté aux États-Unis par la Police Militaire, qu’il aille n’importe où, il est
escorté. 

Alors les Hommes qui ont des facultés psy, comme ce bonhomme aux États-Unis, qui a la
faculté de projeter des images mentales sur une caméra, c’est un autre qui est voué à la
boisson et à l’alcoolisme, et moi je suis peut-être dans une très très bonne position pour
parler des Hommes qui ont des facultés psy, parce que je rencontre beaucoup de gens, et j’ai
remarqué que les êtres qui ont des facultés psy, sont tous affectés par leur psychisme.
Pourquoi ? 

Parce que la faculté psy est une faculté donnée à l’Homme par des êtres qui sont sur
d’autres plans et qui se servent de leur corps astral, et en le désaxant, autrement dit en
l'impressionnant magnétiquement à une trop haute échelle, désaffecte ce corps astral. Et au
lieu que ce corps astral qui est un très beau corps serve à l’Homme, il sert à ces forces, un
peu comme le petit garçon en Angleterre qui, à cause de ses facultés psy, est obligé lorsque
sa mère revient le soir à la maison, de se retrouver accroché au plafond et elle a toute la
misère du monde de le faire descendre. 

Alors pour moi, c’est une opinion qui est totalement personnelle, je condamne le psychisme,
et je sais qu’un jour les Hommes ne seront plus psychiques, ils seront simplement
extrêmement puissants dans leurs vibrations éthériques. Ce n’est pas par le biais du corps
astral, affectant le corps éthérique, que les Hommes auront le pouvoir sur la matière, mais ce
sera par le biais direct du corps éthérique sur la matière. 

Et ces Hommes n’auront aucunement de domination sur leur corps astral, et ils seront eux-
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mêmes en contrôle de leur activité vibratoire supérieure, et à ce moment-là, nous ne
parlerons plus de psychisme, de facultés psy, mais nous parlerons du pouvoir de la
conscience vibratoire de l’Homme sur la matière. 

RG : On semble rendu loin du thème principal de la soirée qui était l’incarnation. Mais si
on est rendu devant des phénomènes manipulés par le monde de l’astral, dans la Loi de
l’incarnation se peut-il que des gens soient victimes de leur incarnation, d’une incarnation
qu’ils n’ont jamais voulue et qui leur est imposée, c’est-à-dire être manipulé non seulement
après être né, mais être manipulé avant d’être né ? 

BdM : Non... Lorsqu’un Homme se réincarne, l’activité ou la descente dans la matière fait
partie de sa mémoire. Dans les termes simplistes, nous disons : “l’Homme récolte ce qu’il a
semé”. Ceci veut dire que l’Homme qui s’incarne, se réincarne avec une disposition qui est
déjà enregistrée dans sa mémoire, et cette disposition fait partie de son caractère, et son
caractère est la programmation de cette mémoire qui fait partie, non pas de la conscience de
l’âme, mais de l’organisation atomique de l’âme. 

Alors un Homme qui s’incarne, s’incarne pour un plan de vie qui coïncide avec l’évolution
de son âme, et ce plan de vie est très bien exécuté, il n’est pas exécuté nécessairement
parfaitement, mais il est très bien exécuté dans ce sens que l’Homme qui s’incarne, avant la
réincarnation, a une idée de son plan de vie, mais l’idée qu’il a de son plan de vie est une
idée qui convient à la mémoire de l’âme. 

Si cet Homme, pour une raison ou une autre, devait posséder un Esprit supérieur, à ce
moment là, à un moment donné, son plan de vie serait arrêté et il entrerait dans sa destinée. 

Alors tant que les Hommes vivent un plan de vie, tant que les Hommes sont capables d’aller
voir une cartomancienne, par exemple, ou un voyant, et de se faire lire leur plan de vie,
effectivement la voyante peut voir dans l’astral et peut voir qu'à cause de l’information
qu’elle reçoit de l’astral, telle probabilité se développera sur le plan matériel, ceci est exact. 

Le point n’est pas là, c’est qu’un Homme doit être suffisamment dans son Esprit pour que,
si un voyant voit dans l’astral, le pouvoir de l’âme et la dictée de son plan de vie, cet
Homme, à cause du pouvoir de son Esprit, au-delà de l’influence de l’âme, puisse
totalement neutraliser ce plan de vie et se mettre sur la ligne de sa destinée. Autrement dit,
nous disons qu'un Homme qui est dans son Esprit n’est pas affecté par les planètes, il est
cosmique, c’est-à-dire qu’il n’est pas affecté par le caractère astrologique de son zodiaque. 

Toutes les conditions zodiacales sont des conditions qui ont été inspirées à l’Homme par les
forces de l’âme. Vous savez qu'est-ce que c'est le zodiaque, vous voulez en parler un peu ?
Ça vous intéresse ? Mais je ne veux pas vous retarder... Allez continuez ! 

RG : Il nous reste à peine cinq minutes avant la fin de la première partie de la soirée. Dans
la deuxième partie on va essayer de savoir pourquoi il faut être bisexué sur la planète
Terre. Pourquoi, pour qu’un être Un, demande la présence de Deux, on va demander aussi
pourquoi le cerveau qu’on a, ne semble fonctionner qu’à 10% de ses capacités ? Alors quel
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est l’ingénu qui fait qu’on fonctionne avec une machine qui est déjà rouillée, ou qui est déjà
sur le frein à bras, en partant, on va demander pourquoi la vie publique de Jésus s'est
commencée à vingt-sept ans, ou trente ans, parce que vous nous avez parlé : jusqu’à sept
ans il y a telle chose qui se produit, après ça il y a telle chose qui se produit à vingt-et-un
ans ?

Alors y a-t-il comme ça des cycles précis dans l’évolution, après l’incarnation ? On
pourrait demander aussi pourquoi il y a des êtres qui s’incarnent sur la Terre ici, peuvent-
ils aussi faire partie de la même Loi de la réincarnation en allant s’incarner ailleurs sur
une autre planète, ou font-ils partie d’un autre plan, d’un autre schéma cosmique ? Ça fait
beaucoup de questions qu'on abordera dans la deuxième partie de la soirée, il nous reste à
peine trois minutes, si vous voulez nous dire un mot sur la condition astrologique reliée à
ça... On arrête, hein ? 

BdM : La condition astrologique reliée à quoi ? 

RG : À l’incarnation... 

BdM : La condition astrologique liée à l’incarnation, c’est celle-ci : c’est que l’Homme
découvrira un jour que le matériel psychologique, le matériel symbolique, qui accompagne
toute manifestation intelligente de ce que nous appelons l’astrologie, est déjà du matériel
imprimé par l’intention des âmes avant l’incarnation. 

De sorte que le matériel astrologique qui convient, par exemple, à telle personne, disons
qu’une personne est née dans un certain mois, déjà ce matériel astrologique fait partie de
l’intention de l’incarnation, et la coïncidence... Je ne peux pas dire la coïncidence précise,
mais la coïncidence parfaite de cette incarnation, avec l’intention de la réincarnation, donne
à l’Homme l’impression qu’il est affecté et influencé par les planètes. 

C’est parce que... C’est très subtil le jeu dans le monde de la mort... On vous insuffle que
telle planète, telle planète, telle planète, a telle influence sur l’Homme, ensuite on vous fait
parvenir un bonhomme, sous le signe de telle planète, telle planète, telle planète, et
automatiquement on vous a déjà insufflé que telle planète influence l’Homme de telle façon.
Alors, automatiquement on vous fait parvenir quelqu’un qui a déjà ces tendances, et nous,
sur le plan matériel, si nous ne sommes pas suffisamment en garde, nous croyons que les
planètes influencent les Hommes.

Et ce n’est pas que les planètes influencent les Hommes, c’est que les Hommes viennent sur
la planète dans un temps qui correspond symboliquement à une influence, infusée dans son
cerveau, qui fait partie d’une science ésotérique qui date depuis des millénaires. Autrement
dit : avant de vivre la partie astrologique, nous avons été déjà de la partie !

RG : On se retrouve dans environ quinze, vingt minutes. (Fin de la première partie)

RG : (…) Et on a vu dans sa tendre enfance, comment l’être humain, l’enfant se développe
en relation avec le monde des morts, la mémoire, le monde de l’Esprit qui entre en lui
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graduellement, son atome spirituel qui se développe vers l’âge de sept ans. On est allé
jusqu’à parler de la puberté, les phénomènes psy, et maintenant on en est à la puberté,
alors, il y deux sexes ici sur la planète chez les humains, pourquoi deux pour faire un ? 

BdM : Bon, la dualité des sexes provient du fait qu’il existe dans le Cosmos des Lois
fondamentales, des Lois qu’on appelle les Lois de la polarité. Pour qu’il y ait échange
d’énergie, il faut qu’il y ait un pôle positif et un pôle négatif, s’il n’y a pas de polarité il ne
peut pas y avoir d'échange d’énergie, parce qu’il n’y a pas de différentiel créé dans le
magnétisme de l’énergie. Et la sexualité que nous retrouvons sur le globe matériel, dans sa
forme actuelle, est le résultat de l’application des Lois de la polarité. 

Pour que la sexualité soit libérée du phénomène de polarité, il faudrait que l’Homme puisse
créer lui-même l’être qu’il désire, et pour que l’Homme crée l’être qu’il désire, il faut que
l’Homme soit humain, c’est-à-dire qu’il faut que l’Homme puisse engendrer de par son
Esprit, le pouvoir de l’Esprit sur la matière, c’est-à-dire sur tout ce qui est polarisé. Alors
lorsque l’Homme sera humain, c’est-à-dire lorsque l’Homme sera complet, l’Esprit de
l’Homme, l’Esprit de l’Homme complet, pourra neutraliser la polarité et lui-même
s’engendrer. 

La raison pour laquelle la sexualité est polarisée sur la Terre, c’est parce que les Hommes ne
peuvent pas s’engendrer eux-mêmes. Ils sont obligés d’être engendrés par deux êtres, et la
raison pour laquelle ils doivent être engendrés par deux êtres, c’est parce qu’ils n’ont pas le
pouvoir de l’Esprit.

Si les Hommes avaient le pouvoir de l’Esprit, ils pourraient s’engendrer eux-mêmes et ils
neutraliseraient les Lois de la polarité, et automatiquement créeraient eux-mêmes les
véhicules dont ils ont besoin pour apparaître sur un plan matériel, mais à ce moment-là,
nous n’aurions pas de période de gestation, nous n’aurions pas de manifestation à travers la
femme, l’être se matérialiserait. 

RG :  Est-ce que c’est ce qui est arrivé pour le Christ, Jésus de Nazareth ? 

BdM : Je ne veux pas discuter de l’appointement d’incarnation du Nazaréen parce que
d’abord il y a trop de spéculations, deuxièmement parce qu’il y a un corps d’Hommes sur le
globe qui optent pour une explication, et je veux respecter l’opinion des Églises et l’opinion
des Théologies. 

Si je parle d’une façon franche et ouverte sur le phénomène du Nazaréen, je dois renverser
le rôle de l’Intelligence, c’est-à-dire que je dois appliquer les Lois de l’Intelligence, et
automatiquement nuire aux Lois de la notion d’intelligence, et la notion d’intelligence doit
demeurer sur le globe jusqu’au jour où l’Homme sera dans sa propre Intelligence.

Et lorsque l’Homme sera dans sa propre Intelligence, ces questions ne lui seront plus
importantes parce qu’il ne sera plus lié émotivement à l’histoire, alors si je parle, si
j’expliquais cet aspect du Nazaréen, à ce moment-là, je le ferais dans une conversation
plutôt privée que publique.
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Mais j’ai conscience qu’il y a énormément de gens dans le monde qui ont une affection
émotive pour une certaine notion, et je crois que tout Homme qui est suffisamment dans son
Intelligence doit respecter la notion des Hommes qui optent pour une telle notion. Il ne
s’agit pas dans un travail tel que celui que je fais dans le public, de bouleverser l’Esprit de
l’Homme, il s’agit de jeter un peu plus de lumière sur son mécanisme intérieur. 

Si on bouleverse l’Esprit de l’Homme, à ce moment-là ce n’est pas bon, parce que déjà
l’Homme a suffisamment de difficultés de vivre avec ces notions, et je pense que les gens
doivent être – quand je parle des gens, je parle du peuple, mais aussi je parle des clercs, des
religieux, de l’Église et des différentes théologies – je crois que ces gens ont suffisamment à
œuvrer avec les notions qu’ils possèdent, et aussi à subir suivant la question de l’apport de
la science, sans qu’une autre personne telle que moi-même aille jeter de l’eau sur le feu. 

Mais il y a effectivement une réponse à cette question. Mais je peux donner un point de vue
qui n’est pas une opinion, mais simplement un outil de surveillance sur ce phénomène. Les
gens avec le temps réaliseront que dans le monde, dans l’expérience de certains grands êtres
comme le Nazaréen, l’Homme a tendance à mystifier la réalité. 

Et comme on a une tendance naturelle à mystifier la réalité pour maintenir une certaine
onction, pour maintenir une certaine ferveur pour le sacré qui peut durer des siècles, nous
pouvons très facilement nuire à notre Intelligence parce que nous aurons tendance à
succomber à l’émotivité de l’attachement au sacré. 

Et un Homme qui entre dans l’Intelligence et un Homme qui vit de l’Intelligence, et qui
n’est plus doué ou qui n’est plus attaché aux notions de l’Humanité, est forcément obligé de
regarder les choses en face, et à ce moment-là, la prise de position qu’il possède lui est
totalement personnelle à lui-même. Peut-être qu’un jour elle sera personnelle à l’Homme en
général. 

Mais aujourd’hui ce n’est pas essentiel que trop de choses soient “bardassées” (remuer) trop
rapidement. Il y a un cœur de vitalité qui existe dans toute Théologie, et le cœur de cette
vitalité doit demeurer de plus en plus intact, surtout dans des moments où l’Homme vit de
plus en plus d’inquiétude spirituelle. 

RG : Si on en revient à l’incarnation et on passe par la sexualité, que se passe t-il dans le
spermatozoïde et que se passe t-il dans l’ovule ? 

BdM : Le spermatozoïde contient trois facettes de ce que l’on pourrait appeler du fluide
éthérique. Le spermatozoïde contient l’esprit de l’atome physique, il contient la mémoire de
l’atome physique, et il contient la dynamique de l’atome physique, et ces trois aspects
donnent au spermatozoïde sa polarité, c’est-à-dire qu’ils donnent au spermatozoïde sa force,
son activité de pénétration. 

L’ovule lui, contient la mémoire de l’ancienneté de la race, il contient la mémoire de
l’ancienneté de l’Esprit, et il contient la mémoire de l’ancienneté de la personnalité. De
sorte que ces trois aspects donnent à l’ovule la faculté de recevoir le spermatozoïde. 
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Si nous considérons le principe passif, ou le principe Mère dans la Création, nous réalisons
que la Mère... Je ne parle pas de la mère sur le plan maternel... Je parle plutôt de la Mère en
tant que principe passif, principe d’absorption, le principe de Mère est un principe qui
permet au principe du Père de toujours “renforcir” le passé.  Et c’est ce principe qui permet
à la génétique de continuer à se maintenir stable sur le plan matériel. 

Ce n’est pas le spermatozoïde qui permet la continuité de la génétique sur le plan matériel,
c’est l’ovule. Le spermatozoïde est le facteur qui peut être sur le plan matériel doué de
nouvelles facultés, au fur et à mesure que l’évolution génétique se fait, et c’est pourquoi,
dans certains cas, le spermatozoïde d’un être peut être “activé” à un autre niveau de
vibration, et c’est ce spermatozoïde qui créera une mutation ou un changement quelconque,
dans le comportement génétique de l’être humain. 

L’histologie de la génétique humaine est une histologie qui est contrôlée par l’ovule et
jamais par le spermatozoïde, par contre l’histologie de l’Homme est affectée par le
spermatozoïde lorsque l’Intelligence de l’évolution de la génétique est décidée autrement
sur les plans de la mort. Le spermatozoïde tel que nous le concevons sur le plan biologique
est une entité, c’est-à-dire une particule extrêmement petite, extrêmement fine, qui permet
d’engendrer dans l’ovule des conditions chimiques qui remplissent l’usage de la fonction de
la mémoire de l’ovule. 

Un jour les scientistes pourront altérer le pouvoir du spermatozoïde, c’est-à-dire donner au
spermatozoïde la chance de se recréer instantanément et lorsque les gens, les sciences, ou
les scientistes pourront faire ceci, ils seront capables de créer des spermatozoïdes qui auront
le pouvoir de cesser leur activité génétique, et de commencer à se recréer eux-mêmes. Et à
ce moment là, nous verrons une éclosion sur le globe de ce que j’appelle : “le clone”. 

Le clone qui viendra dans la science future sera l’activité extrêmement élevée du
spermatozoïde, et l’ovule ne sera plus nécessaire parce qu’il sera créé pour l’activité du
spermatozoïde, des chambres vitales spéciales qui rempliront simplement la fonction
chimique de cette activité, et ils n’auront plus besoin de la fonction mémoire de l’ovule. 

De sorte que les clones qui seront créés, seront créés en fonction d’un changement
vibratoire dans la densité magnétique de cette intelligence, et les Hommes pourront créer
des clones à la valeur ou à la fonction, ou à l’image qui sera prédestinée au service dont ils
feront usage dans les plans supérieurs de l’évolution. 

Tandis que si le spermatozoïde et son activité dynamique étaient liés à l’activité de l’ovule,
c’est-à-dire à l’activité de la mémoire de l’ovule, au principe Mère, à ce moment là il serait
impossible de créer des clones, parce que les clones sont des entités qui sont manifestées à
cause d’une imitation dans le spermatozoïde et non à cause d’un contact ou d’un
changement dans la chimie environnementale ou écologique des deux. 

RG : Voulez-vous dire finalement que tout l’être passe par le spermatozoïde, et que l’ovule
n’est qu’un champ de culture ? 
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BdM : L’activité... Je ne peux pas dire l’activité créative, je peux dire l’activité dynamique
du spermatozoïde est sous le contrôle des Intelligences qui stabilisent l’évolution de la
génétique terrestre. L’activité de l’ovule est simplement une activité passive, qui est
“mémoriphique”, et qui permet de constamment récréer des modèles humains qui
conviennent à l’Intelligence de la génétique terrestre qui est interprétée par ces Intelligences
sur les plans invisibles. 

Aussitôt que le spermatozoïde est changé, qu’il est muté qu’il est entretenu d’une autre
vibration, à ce moment-là l’activité de l’ovule est changée parce que l’activité de l’ovule est
obligée de répondre constamment à celle du spermatozoïde. L’ovule, sur le plan de l'Éther
fonctionne un peu comme un miroir, tandis que le spermatozoïde fonctionne un peu comme
l’image. Le miroir est obligé de réfléchir l’image et si vous changez l’image,
automatiquement vous changez la réflexion dans le miroir. 

Et lorsque la Science commencera à s’attaquer au phénomène du “cloning” dans les siècles
à venir, à ce moment-là c’est le spermatozoïde qui sera l’élément dynamique le plus affecté
dans cette élévation, si vous voulez, des principes scientifiques visant à entretenir sur la
Terre une génétique un peu plus mécanisée, un peu plus robotisée pour servir les activités de
l’Homme, mais ce ne sera pas l’ovule. 

Vous savez, il se produit un phénomène assez intéressant aujourd’hui, nous réalisons d’une
façon subliminale que dans les recherches scientifiques, dans les laboratoires aux États-
Unis, ou en Angleterre ou en Russie, que l’ovule devient de moins en moins important, que
l’aspect passif de la génétique devient de moins en moins important, et que l’on commence
à créer des atmosphères spéciales, et effectivement, éventuellement, l’ovule ne sera plus
important dans certaines activités scientifiques, mais à ce moment-là, l’Homme aura des
données qui ne viendront pas de l’astral, mais qui viendront de l’Esprit. 

C’est pourquoi j’ai déjà dit il y a quelques mois ou quelques années, je ne me rappelle plus,
qu'éventuellement les Hommes pourront créer des clones sur la Terre, mais l’Homme ne
sera jamais permis de créer des clones tant que le pouvoir de l’astral ne sera pas conquis,
autrement dit tant que l’Homme n’aura pas le pouvoir sur son Esprit. Sans ça l’Homme
créerait des êtres qui seraient totalement mécaniques, zombiques, et ces êtres, dans les
mains d’Hommes moins évolués, pourraient être dangereux pour l’évolution de la race. 

RG : Pendant qu’on parlait de la bisexualité sur la Terre, je me rappelle que dans les
histoires très anciennes, on parle de l’androgynie, de l’androgynat, c’est-à-dire l’être qui
possède les deux sexes. Est-ce qu’on va en arriver à ça finalement ? On va retourner à cet
état-là ?

BdM : La notion d’androgynie, c’est une notion idéaliste de la fonction synthétique de la
polarité sexuelle. Tout Homme ou tout être humain qui fonctionne en tant qu’Esprit,
autrement dit qui a la capacité de synthétiser instantanément les valeurs polarisantes de sa
conscience mentale, émotionnelle ou vitale, a la capacité de créer par synthèse vibratoire un
être qui est le produit de cette polarité. 
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Alors l’être androgyne est un être qui est non pas composé de deux aspects ultimement
réunis dans un cadre, mais c’est un être qui a la capacité de projeter dans l’espace-temps, de
par lui-même, de par son Esprit, un être conforme à des Lois qui sont polarisées et qui
permettent la réunion du principe positif et du principe négatif, parce que l’Esprit synthétise
tout. 

Mais ce qui est en dehors de l’Esprit, en deçà de l’Esprit, est lié et obligé de subir la dualité,
tandis que l’Esprit lui, ne subit jamais la dualité, et s’il est actif dans l’être humain, à ce
moment-là, l’être humain peut créer la forme dont il a besoin pour la reproduction de lui-
même ou la reproduction de la race. 

RG : Vous nous parliez des zombies, est ce qu’il y a le zombie du monde des morts, le
monde de l’astral, est-ce qu’il pourrait aussi y avoir le zombie du monde de l’Esprit ? 

BdM : Non... Le monde de l’Esprit, c’est le monde de l’Intelligence. Le monde de l’Esprit
étant un monde d’Intelligence, c’est le monde de la créativité, c’est le monde de la liberté,
c’est le monde du pouvoir de l’Intelligence. Le monde de l’Esprit, c’est le monde d'où tout
prend origine, tout. Le monde de l’Esprit, c’est le monde de toutes les Lois. Le monde de
l’Esprit, c’est le monde de la conscience cosmique, de la conscience universelle. Le monde
de l’Esprit, c’est le monde des gouvernements invisibles, c’est le monde de la hiérarchie
cosmique, des êtres de Lumière.

Le monde de l’Esprit, c’est tout ce qui est en dehors de ce que nous pourrions appeler nous,
sur le globe terrestre, “le mal planétaire”. Alors, le phénomène de “zombie”... Le
phénomène de “zombie” c’est un phénomène qui... D’ailleurs, j’appelle le phénomène de
“zombie”, un phénomène cardiaque. C’est un phénomène cardiaque parce que si nous
regardons le phénomène cardiaque, le phénomène du cœur : qu’est-ce que c’est le cœur ? 

Le cœur  c’est un organe qui peut être manipulé à partir du monde astral, et parce que le
cœur peut être manipulé à partir du monde astral, le phénomène “zombie” qui est
l’expression de la magie noire sur la Terre, est effectivement un phénomène cardiaque. 

Il faut que le cœur fonctionne, et si vous regardez les activités des films, nous voyons
souvent des films à la télévision dernièrement, depuis quelques années, des films de... Un
peu épeurant pour les enfants... Frankenstein... Mais ce n’est pas de lui dont je veux parler,
il y en a un autre avec des grandes dents là... 

RG : Dracula... 

BdM : Dracula et tout ça, ces vampires, bon. Et vous regardez que le point le plus sensible
de ces êtres, c’est le cœur parce que le cœur est l’organe qui contrôle le sang. Et le sang,
c’est la mémoire de la race, c'est-à-dire que le sang, c'est la mémoire de l'âme. Un jour,
l’Homme découvrira que dans le sang s’écoule la mémoire de l’âme, et un jour l’Homme
découvrira que l’âme existe dans le sang de l’Homme. 
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Et si vous tuez symboliquement, ou dans un épisode, dans un film, un vampire, vous
détruisez l’âme en détruisant le "cardiaque", pas en lui frappant un coup de marteau à la tête
parce qu’un coup de marteau à la tête, ça ne lui fera rien, mais si vous frappez le cœur avec
un poinçon, le sang sortira, jaillira. Alors, dans cette symbolique, il y a la révélation occulte
des mécanismes entre le cœur et le sang et l’âme. 

Mais dans le phénomène de l’Esprit, la situation est totalement autre parce que l’Esprit peut
facilement s’exécuter soit dans l’éthérique, mais s’il a besoin d’un corps matériel, il est
obligé de passer par le monde astral, c’est-à-dire qu’il est obligé de se servir d’une âme dans
un corps matériel. 

Sinon, il est obligé de mettre de côté la forme solide et apparaître, il apparaîtra, il créera une
forme et il apparaîtra à l’Homme, un peu comme le Nazaréen a fait après sa mort. Après sa
mort, il est apparu en Esprit, c’est-à-dire que son Esprit avait le pouvoir de créer la forme de
son corps vital qui, historiquement, était connu de ses amis, alors ses amis pouvaient le
revoir, mais il ne permettait pas qu’on l’approche trop, excepté dans un cas particulier, dans
le cas de Thomas, où il a permis qu’on mette son doigt dans le côté, mais ça, c’est parce
qu’il avait le pouvoir de densifier sa matière. 

Mais l’Esprit n’a pas besoin d’une matière dense pour être convaincu d’être sur le plan
matériel, il n’a simplement qu’à créer une forme qui convient suffisamment à son
Intelligence pour faire ce qu’il a à faire sur le plan matériel. Autrement dit un Esprit peut
être dans l’invisible et invisible à l’Homme, et lui, être très bien et très confortable. S’il veut
densifier sa forme pour que l’Homme le voit, à ce moment-là il le fera, et à ce moment-là il
n’a pas besoin de l’âme, mais si vous le frappez cet Esprit, vous verrez qu’il n’y a pas de
cardiaque pour entretenir la forme, il n’y a pas de sang. 

RG : Si on poursuit notre démarche à travers l’évolution de l’être incarné par le biais de la
sexualité, comment se fait-il que dans plusieurs mouvements religieux on parle de la
continence ou de la chasteté tout simplement ? 

BdM : On parle de la continence et de la chasteté parce que ceux qui sont venus pour
enseigner l’Humanité – l’Humanité dans le passé était très barbare – et l’Humanité étant
barbare devait être éduquée petit à petit, l’Homme n’était pas dans son Intelligence,
l’Homme était très astral, l’Homme était près de ses passions, et l’Homme devait être guidé
par des enseignements, soit théologiques ou religieux ou spirituels.

Et ces conditions de l’involution ont été essentielles et ont été bonnes pour l’évolution de la
civilisation. Mais lorsqu’un jour l’Homme sera dans son Intelligence et qu’il ne pourra plus
être enseigné parce qu’il sera dans son Intelligence, à ce moment-là l'Homme n’aura plus
besoin de ces contingences, de ces guides, de ces “guidelines” si vous voulez, de
civilisation.

Il pourra ériger sa civilisation ou vivre son état d’être humain selon la volonté de son
Intelligence, c’est-à-dire en conformité avec les Lois de l’Esprit. Nous avons tendance à
toujours regarder dans le passé, et ça, c’est l’erreur de l’Homme, c’est normal que nous
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regardions dans le passé parce que nous sommes obligés de nous nourrir de notions, de
bonnes ou de fausses notions pour viser à ce que nous ayons un bon ou un mauvais
caractère.

Mais lorsque l’Homme est dans son Intelligence, il n’a plus besoin des notions du passé
pour mesurer son caractère ou mesurer son action ou son activité, il est dans son
Intelligence. Autrement dit il est dans son Esprit, autrement dit il est dans l’harmonie de lui-
même, c’est-à-dire que son Esprit est en harmonie avec l’énergie de l’Esprit universel, et à
ce moment-là l’Homme n’a plus besoin de la mémoire de l’âme, n’a plus besoin de la
mémoire de l’Humanité, n’a plus besoin de la notion du passé, n’a plus besoin de
l’enseignement de l’Humanité pour vivre sur le plan matériel, conforme aux Lois de la vie. 

RG : Alors quelles seraient d’après Bernard de Montréal, les Lois de la sexualité ? 

BdM : Les lois de la sexualité ? Il n’y a pas de lois de la sexualité ! L’Homme invente les
lois qu’il veut pour suffire à ses besoins, pour entretenir ses passions ou pour entretenir ces
différentes notions ! Il n’y a pas de lois de sexualité, ceux qui invoquent des lois de
sexualité invoquent des lois de sexualité pour permettre que la sexualité leur donne un
certain avantage sur le plan sensoriel, et même sur le plan spirituel, parce que dans le monde
d’aujourd’hui, on invoque très facilement l’élévation de la spiritualité par la sexualité.

Mais l’élévation de la sexualité par la spiritualité est un des mécanismes de l’astral chez
l’Homme, ça fait partie des anciennetés de l’Humanité. Dans le passé, l’Humanité
recherchait dans l’activité sexuelle un pont entre elle-même et l’inconnu, c’est-à-dire
l’invisible. Nous le retrouvons dans tous les aspects de la magie noire et nous le retrouvons
dans beaucoup d’aspects qui ne peuvent pas aujourd’hui être démontrés comme étant de la
magie noire, parce que ceux qui pratiquent ces aspects ne vont pas suffisamment profond
dans le mécanisme de ces aspects. 

Mais ceux qui pratiquent aujourd’hui une sexualité en fonction d’une certaine astralité
spirituelle et qui regarderaient, ou qui pourraient entrer en contact avec les maîtres ou les
entités ou les Intelligences sur l’astral, qui leur communiquent certaines informations,
verraient que ces êtres sont directement liés à d’autres activités qui souvent sont au-dessus
d’eux et qui font partie de la magie noire de l’Atlantide. 

Il y a deux façons de vivre la sexualité sur la Terre : l’Homme peut vivre la sexualité en
fonction de la mémoire d’âme, c’est-à-dire en fonction du corps astral, du corps de désir, ou
l’Homme peut vivre la sexualité sur le globe en fonction de l’Intelligence de l’Esprit, se
servant du corps astral pour la manipulation de ses énergies afin que sa sexualité devienne
terminale. 

Au lieu que sa sexualité soit simplement un plaisir qui entretient la mémoire de la race, qui
entretient la mémoire du plaisir, et qui donne à l’Homme l’impression que sa sexualité est
tellement importante que s’il n’avait pas ceci, il serait très très découragé sur la Terre, parce
qu’il s’apercevrait qu’il n’y a pas grand-chose à faire qui ait le fun ! 
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Mais dans le fond, ceci provient du fait que l’Esprit de l’Homme n’est pas suffisamment
avancé dans la conscience de l’être humain et que l’être humain n’est pas capable de se
survivre, et quand je dis se survivre, je dis : “se survivre” ! “Se survivre” voulant dire être
capable de vivre de l’Esprit, au lieu de vivre de l’astralité de la mémoire de l’âme ! 

Enlevez la sexualité à un Homme qui est bien portant aujourd’hui, il va tomber en
dépression, c’est normal parce que la sexualité pour lui remplit un espace psychologique
qui, lorsqu’il est vécu, convient un peu à l’infinité de son Esprit.

Il y a une sorte d’infinité dans l’activité sexuelle, c’est pourquoi lorsque l’Homme vit cette
activité sexuelle, il y a une sorte de suspension qui est très courte qui est malheureuse pour
lui, mais qui est très courte, et la courte durée étant tellement intense vaut la peine d’être
vécue et ceci est continu, et continu, et continu.... Et c’est l’intensité de la vibration de la
mémoire de l’âme à travers le corps astral qui permet que la sexualité continue, et
heureusement parce que ça fait partie des mécanismes qui ont permis que l’Humanité,
racialement, continue la procréation et continue l’enlignement génétique de sa race.

Si vous enlevez ceci à l’Humanité, à ce moment-là tout le fondement de l’évolution de la
continuité de la race tombe, et à ce moment-là vous entrez dans le cadre d’une nouvelle
Humanité où ce n’est plus l’évolution de la race physique qui compte, mais l’évolution de la
race mentale, autrement dit de la race sur un autre plan vibratoire qui se fout de la sexualité
sexuelle parce qu’elle n’est plus la conscience astrale qu’elle avait auparavant. Et si elle a
besoin de sexualité, ce n’est pas pour le plaisir de la chose, mais simplement pour remplir
une forme qui servira à l’exécution de cette race sur un plan qui est totalement invisible,
mais qui sera façonnée, qui sera créée à partir de la thyroïde.

C’est à partir de la thyroïde que la race ou les races futures vivront leur sexualité, mais vous
ne pouvez pas demander à un type qui travaille en construction aujourd’hui de se servir de
sa thyroïde, il va préférer se servir de son zizi (rires du public). C’est normal. 

RG : Et quand on voit l’évolution de l’être humain, on s’aperçoit qu’un beau jour,
inévitablement il doit mourir, et même dans la mort, souvent, on parle qu’il y a un orgasme
ou une érection pour l’homme. Alors quelle est relation à faire encore une fois avec tout ça
et le passage à la mort ? 

BdM : L’orgasme ou l’érection qui se manifeste chez l’homme qui va vers la mort, ce n’est
pas un orgasme sexuel, c’est le résultat de la descente très très forte de l’énergie, de son
système nerveux dans les pointes de son corps, et le zizi c’est une pointe comme les doigts
sont une pointe, les orteils sont une pointe, l’énergie doit sortir. Et quand elle sort, elle sort
par toutes les pointes, et le zizi en est une. C’est simplement un phénomène d’architecture,
et non un phénomène de passion. (rires du public). 

RG : On m’a demandé pendant la pause de vous poser la question sur la contraception,
qu’est-ce que vous pensez des méthodes contraceptives ? 

BdM : Prenez la meilleure ! (coupure de l’enregistrement)...
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(Reprise en cours) (...) À la survivance du bon vivre dans l’Humanité. Il y a des peuples pas
nécessairement au Canada, ou aux États-Unis ou en Europe, mais il y a des peuples sous-
développés qui, s'ils étaient instruits de l’avortement par un corps aussi vaste, aussi
imposant à leur vue, leurs notions, que l’Église, créerait tellement d’abus dans leurs pays
que nous retrouverions des enfants un peu partout dans les rues, dans les rivières, dans les
poubelles.

Et la décision ecclésiastique ou la décision gouvernementale de réellement freiner
l’avortement et de se servir d’autres méthodes pour empêcher qu’il y ait une surpopulation,
c’est une décision extrêmement intelligente, très plausible, et les êtres ou les Hommes qui
ont opté pour cette décision, doivent être souvent félicités de leur courage devant
l’opposition du concept de la liberté dans le monde occidental. 

Vous savez, la liberté, aujourd’hui, on l’envoie là où ça fait notre affaire. Mais lorsque nous
sommes obligés de gérer des nations ou des peuples, il faut que certains Hommes puissent
prendre des décisions qui conviennent à l’Intelligence et à l’équilibre, et connaissant la
psychologie de certains peuples, il est inévitablement reconnu et établi que si on parlait de
l’avortement, comme moi par exemple je peux parler de l'avortement, ceci nuirait à
l’équilibre démographique, nuirait au bon sens social, nuirait au sens moral de l’Homme.

De sorte qu’en public, je ne prendrai jamais de position vis-à-vis de l’avortement, j’en
parlerai dans le privé, et c’est une position dans le privé qui ne peut pas nuire dans le public.
Mais en public, je dois respecter l’opinion qui a été émise dans les peuples, dans les nations,
aux Nations Unies, par le Vatican, je crois que c’est une option qui est sage. 

RG : Pourquoi faut-il être si prudent sur une notion qui finalement rejoint et touche tout le
monde, je ne parle pas seulement de l’avortement là, mais de tout ce qui s’appelle la
sexualité ?

BdM : Ce n’est pas qu’il faut être prudent, c’est que les Hommes ont tendance à interpréter.
Bon, prenons mon cas, moi je suis enregistré comme étant un type ou une personne, ou une
personnalité qui a tendance à renverser les notions, je renverse les notions avec
l’Intelligence de ces notions, mais ce n’est pas simplement de renverser des notions qu’il
faut, nous renversons des notions au fur et à mesure que l’Homme est capable d’absorber le
choc créé par le renversement des notions.

Alors nous devons petit à petit, au fur et à mesure que nous avançons dans le temps, il est
évident que la façon dont je parle en 1982 n’est pas la façon dont je parlerais en 1990, ainsi
de suite. Alors plus le temps avance, plus les Hommes, plus le public pourra peut-être
ressentir ou savoir ou pressentir que, lorsque je parle, je ne parle pas en folie ou en état
d’ébriété ou en état de folie, je parle d’une façon très très posée, très calme.

À ce moment là, le peuple pourra commencer à absorber des notions qui vont au-delà de la
notion que nous avons, autrement dit je pourrai parler d’une façon qui va contre l’involution
et qui amène l’Homme dans l’évolution, mais en attendant, l’opinion publique, l’opinion de
l’Homme, l’opinion de l’individu, le sentiment de l’individu, le sentiment de l’individu
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envers les notions qu'il possède doit être respecté, mais petit à petit, graduellement avancer,
et c’est la politique que je manifeste et que je maintiendrai tant que je serai dans l’œil du
public. 

RG : Quand on voit dans les notions orientales très anciennes aborder la sexualité comme
un phénomène valorisant à l’extrême, qu’on pense au tantrisme, parlez-nous de votre
opinion vis-à-vis du tantrisme ?

BdM : Le tantrisme est une activité symbolique qui permet à l’Homme de ressusciter
constamment sa mémoire d’âme, c’est-à-dire de se rapprocher constamment des plans
d’énergie d’âme. Le tantrisme est une méthodologie qui repose sur une expérience très
vieille, et c’est une méthodologie expérientielle qui offre à l’Homme une discipline qui lui
donne éventuellement la capacité de renaître sur le plan de l’âme. 

Mais quelle que soit la direction du tantrisme, autrement dit quel que soit son cheval de
bataille, le tantrisme demeurera toujours l’exploitation sur la Terre des forces symboliques
de l’âme, autrement dit des forces astrales sur l’Esprit de l’Homme. 

Autrement dit, l’Homme, au cours de l’évolution, en “contradistinction” (en contradiction)
avec l’Homme au cours de l’involution, renversera toutes les notions qui viennent de
l’Orient parce que toutes les notions qui viennent de l’Orient sont des notions qui ont été
dictées pour l’involution et pour la progression de l’involution, et pour le progrès de la
conscience spirituelle de l’Humanité. 

Mais dans l’évolution, ce n'est plus la conscience spirituelle de l’Humanité qui sera la
conscience vécue par l’Humanité, ce sera l’Intelligence de l’Esprit de l’Homme. Il y a une
différence énorme entre la conscience spirituelle qui est en fait une conscience astrale, qui
est en fait le produit de l’évolution de l’âme contre la  pénétration dans l’Homme de cette
énergie, que nous appelons l’Intelligence de l’Esprit qui fait de l’Homme un être humain.

C’est-à-dire qui permet que l’Homme, une fois pour toutes, se complète, c’est-à-dire qu’il
n’ait plus besoin d’aucune notion vis-à-vis de son passé, ou entretenu par son passé, qu’il
soit dans l’instantanéité de sa connaissance, et qu’étant dans l’instantanéité de sa
connaissance, il n’ait plus besoin de méthodologie pour élever la conscience spirituelle de
son âme puisqu’à ce moment-là, l’Homme aura détruit la mémoire de celle-ci pour ne se
servir que de l’énergie de celle-ci, pour contrôler les effets de la nature. 

Alors, on me demande constamment mon opinion sur telle chose, telle chose, telle chose, il
y a des milliers et des milliers de méthodes et d’actualité, d’activités ésotériques venant de
tous les pays, de toutes les têtes ésotériques dans le monde, et je reviens toujours à la même
chose. Je dis que tout ceci fait partie de l’expérience de l’involution de l’Homme, beaucoup
de ces choses sont bonnes, beaucoup de ces choses sont retardataires, selon l’origine de ces
choses, selon les Intelligences qui les programment dans l’Humanité.

La magie noire est mauvaise, il y a des aspects de magie blanche qui sont bonnes, mais
l’Homme un jour devra sortir de la magie noire et de la magie blanche, autrement dit, sortir
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de la symbolique de l’intelligence de la mémoire pour rentrer dans l’Intelligence Pure, c’est-
à-dire dans le courant d’énergie qui lie sa partie inférieure qu’on appelle l’Homme, à sa
partie supérieure qui fera de lui un humain.

L'Homme n'est pas un humain, il est un Homme. Et l'Homme est une composante de ces
forces et l’humain est le rejet de toutes ces forces pour la reconnexion avec la Conscience
universelle, l’Énergie universelle, l’Intelligence universelle, la Volonté universelle, l’Amour
universel. 

RG : On a parlé de magie blanche et de magie noire justement, il existe un rite qui associe
les Lois de l’incarnation ou de la pénétration dans les sacrifices, qu’on parle du sacrifice
d’Abel et de Caïn, des sacrifices humains, des sacrifices d’animaux, quelle est la relation à
faire avec ce besoin dans la plupart des rituels religieux, de sacrifier la vie ? 

BdM : Toute la loi des sacrifices que nous connaissons au cours de l’histoire de l’Homme,
c’est une loi sanguinaire, c’est une loi qui permet que se répande sur la Terre, que se déverse
sur le globe, sur le plan matériel, le sang. Le sang c’est la mémoire de l’âme, les sacrifices
sont effectivement l’activité de la magie noire. Là où il y a eu dans le passé des demandes
de sacrifices, les sacrifices ont été arrêtés au moment où l’Homme était prêt à les exécuter,
Abraham est un exemple avec Isaac. 

Lorsqu’il est venu pour tuer son fils, il a été arrêté parce que le service qu’il faisait à la
communauté humaine en vertu de l’obéissance à une voix qui était pour lui, cosmique,
remplissait la fonction d’élever sa conscience vers une domination spirituelle pour
l’enseignement d’une race future.

Mais lorsqu’est venu l’actualisation de son sacrifice, à ce moment-là le sang n’a pas été
répandu, simplement la volonté de répondre à cette volonté supérieure qui était le signe de
la puissance divine sur l’Homme dans ce temps-là. Mais là où il y a expansion, lorsque le
sang sort du volume matériel, ce n’est plus de la magie blanche, ça devient de la magie
noire, même si c’est voilé et caché sous toutes sortes de formes.

Si nous regardons dans les annales de l’astral, nous voyons que derrière ceci, il y a des
grands prêtres, il y a de grandes personnalités, qui ont, soit vécu durant la période de
l’Atlantide, qui ont vécu à Babylone, qui ont vécu durant les grands règnes, les grands
empires Aztèques, Olmèques, Toltèques, ainsi de suite... 

Il est inconcevable à l’Esprit de répandre le sang parce que l’Esprit ne peut pas nuire aux
Lois de l’Intelligence. Et un jour, l’Homme réalisera que l’organisation matérielle du corps
est le produit de la conscience de l’Esprit dans la conscience atomique de ses principes. Et si
le corps humain est détruit volontairement, en laissant sortir le sang, à ce moment-là,
l’Homme ou celui qui exécute un tel rituel, va contre les Lois de l’Esprit, mais remplit la
fonction de service en fonctions des Lois de l’astral. 

RG : Au moment de la mort, c’est la désincarnation, c’est l’inverse de l’incarnation, quel
est le processus de la désincarnation ? 
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BdM : Bon, lorsque l’Homme meurt, le premier véhicule qui se retire de lui, c’est son corps
mental. Alors, le corps mental retourne sur le plan mental, alors ce corps-là, cette réalité-là
est gardée, étudiée par les esprits qui sont dans ces mondes universels. Ensuite le corps
astral se retire et il retourne au monde astral. 

Et le corps éthérique, qui a servi de modèle pour la structure du corps matériel, se désintègre
et retourne à l’énergie indifférenciée, parce que lorsqu’il y aura une future incarnation, ce
sera un nouveau corps, une nouvelle race, alors il sera créé un corps éthérique, un double
nouveau. 

Ça, c’est l’aspect mécanique du retrait des principes, mais lorsque l’Homme meurt...
Lorsque l’Homme s’incarne, lorsqu’un petit bébé vient au monde, il y a quelqu’un pour le
recevoir, il y a une mère, il y a un père. Le petit bébé ne vient pas au monde et ne grandit
pas seul et ne se nourrit pas seul, alors il y a un père et une mère. Mais lorsque l’Homme
meurt, il n’est plus un petit bébé, alors lorsqu’il meurt il se retrouve dans un monde, il peut
être adulte, et à ce moment-là il a besoin qu’on lui indique ce qui se passe. Parce que
souvent les gens qui meurent, surtout les gens qui meurent dans les accidents, se retrouvent
sur un autre plan, et ils pensent encore qu’ils sont vivants, eux.

Effectivement ils sont morts, et souvent si on leur dit qu’il sont morts, ils ne veulent pas le
croire, alors ça prend un certain temps pour s’habituer que nous sommes morts, et lorsque
l’Homme est habitué qu’il est mort, qu’il a bien réalisé qu’il est mort, qu’on lui a donné
toutes les preuves qu’il est mort, qu’il voit son corps qui est brûlé, ou encore son corps qui
est déchiqueté, ainsi de suite, qu’il ne peut plus réintégrer le corps parce qu'il n’y a plus de
corps vital, à ce moment-là il est bien obligé d’accepter le fait qu’il est mort.

Et à ce moment-là, on l’amène là où il doit être selon ses vibrations, et il commence à faire
certaines activités, il commence à être un être de service sur ce plan-là. Sur le plan matériel,
lorsque nous venons au monde, nous sommes obligés d’aller à l’école. Sur ces plans-là,
nous sommes obligés d’être indiquées certaines activités.

Alors si l’Homme a été un meurtrier et qu’il se fait tuer, qu’il meurt, donc il est évident qu'il
va aller sur des plans qui sont extrêmement sombres, et si c’est un grand être spirituel, si
c'est un gand maître, un Homme qui recherche la vérité, ou qui a fait de bonnes actions dans
sa vie, il retournera sur des plans qui sont habités par des êtres un peu de la même cote que
lui. Et c’est comme ça que se distribuent les tâches dans le monde de la mort. Et on pourrait
en parler pendant des semaines de ceci, mais c'est un peu le portrait.  

RG : Est-il en même temps conscient de tous les êtres qu’il a connus ? Parce qu’on dit que
quand on meurt, on revoit toute sa vie très rapidement se dérouler ? 

BdM : Non ! Quand on meurt ce n’est pas qu’on revoit toute sa vie, c’est qu’on a la
mémoire qui n’est plus affectée, la mémoire n’est plus limitée, alors j’ai déjà dit que lorsque
l’Homme meurt, il retourne dans le monde de l’astral, que le monde de l’astral c’est le
monde de l’âme, que l’âme c’est astral, que l’âme c’est mémoire. Alors quand tu meurs, tes
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sens ne peuvent plus bloquer ta mémoire, alors toute ta mémoire est là ! 

Alors tu n’es que mémoire, alors effectivement tu te rappelles de tout, tout est là ! Alors
effectivement si l'Homme a commis de bonnes choses, il en a la mémoire, s’il a commis de
mauvaises choses, il en a la mémoire parce que tout est enregistré. Et s’il a vécu une vie qui
est noble, à ce moment-là il sera élevé dans sa mémoire ; s’il a vécu une vie qui était plutôt
liée à l’opprobre, à ce moment-là il sera diminué dans sa mémoire, il souffrira de sa
mémoire, ainsi de suite. 

RG : Mais qu’arrive-t-il de sa parcelle d’Esprit qui est en lui ? 

BdM : La parcelle d’Esprit qui est en lui, se retire dans les mondes, ou dans ce que nous
pouvons appeler les planètes d’architecture, les planètes architecturales, et cet Esprit est
raffiné et progressivement perfectionné, et à un certain moment cet Esprit est relancé dans
l’expérience. 

Et lorsque l’Esprit est relancé dans l’expérience, dans le monde de la mort il est annoncé
que l’Esprit vient pour descendre dans la matière, et que l’activité essentielle pour la
construction de l’Homme doit être rendue. Alors à ce moment-là, l’âme s’occupe de
construire les véhicules dont elle a besoin, c’est-à-dire le véhicule physique, le corps vital,
parce que c’est elle qui s’occupe du corps vital.

Et à ce moment-là, il y a le processus sur le plan matériel ou réunion entre l’homme et la
femme, il y a gestation, il y a l’enfant qui sort, il y a l’âme qui entre, et le corps éthérique est
déjà là, ensuite l’atome est placé “ici”, et à un certain âge, cet atome se développe, et il y a
correspondance entre l’Esprit, l’âme, et la matière. 

RG : Le “ici” que vous venez de mentionner, Bernard, pour les gens qui l’écoutent sur la
cassette, c’était en plein milieu du front. 

BdM : Oui, entre les deux yeux, un peu au-dessus. 

RG : Qu’est-ce qui est là exactement ? 

BdM : Ce que les gens appellent la pinéale, c’est ce centre d’énergie, c’est là que se situe
cet atome d’énergie qui est la porte d’entrée de l’Esprit. 

Ce n’est pas la glande elle-même, la glande n’est que le support physique pour l’activité de
l’Esprit, mais c’est ce centre d’énergie qui supporte, qui est l’espace matériel pour ce qu’on
appelle l’Esprit. L’Esprit de l’Homme est là. Le pouvoir, demain, de l’Homme, sera là.
L’autre activité astrale de l’Homme, elle est “ici”. Le corps astral est lié “ici”, lorsque les
gens vont en astral et qu’ils sortent de leur corps, ils voient un cordon qui relie leur corps
astral à leur corps physique “ici”. 

RG : Le “ici” présentement pour ceux qui n’ont que la cassette, c’est le plexus solaire. 

BdM : Le plexus solaire, oui.
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RG : Pour le corps astral ?

BdM : Oui.

RG : Et pour le corps de l’Esprit, c’est ici, au front ?

BdM : Oui, entre les sourcils, oui. 

RG : Si l’Esprit est relié au front, est-ce que tous les Esprits de tous les Hommes sont reliés
aussi, comme par un cordon d’or, si on veut ? 

BdM : Non ! Les Esprits ne sont pas reliés, c’est pourquoi d’ailleurs lorsque l’Homme sera
conscientisé, lorsque l'Homme sera devenu un Être humain, à ce moment-là il aura la
capacité de sortir en Esprit, ceci veut dire qu’il aura la capacité de commander que son
double éthérique lui serve de demeure, et ayant son Esprit et ayant un véhicule, il pourra se
déplacer où il veut dans la galaxie ou dans le monde. 

Aujourd’hui les Hommes qui exercent certaines activités ésotériques vont sortir plutôt avec
le corps astral, mais ils sont limités parce qu’un Homme ne peut pas aller où il veut avec le
corps astral, parce que plus il avance dans l’espace, plus ce cordon devient petit, petit,
mince, mince... Et s’il va trop loin, il peut couper, et s’il coupe, il y a mort ! Alors, je
n’avise personne à faire des sorties en astral parce que ce n’est pas quelque chose qu’il faut
trop trop rechercher. 

Si quelqu’un a la faculté naturelle d’aller en astral, souvent ça fait partie de la sensibilité de
son Esprit qui est très grande, et qui a besoin de s’extérioriser, autrement dit de sortir un peu
de sa matière, et un jour l’Homme n’aura plus besoin de sortir en astral, il sortira avec le
corps éthérique, mais à ce moment-là la liaison entre son Esprit et l’Esprit universel fera de
son double éthérique un corps morontiel, c’est-à-dire un corps de Lumière, c’est-à-dire un
corps qui a le pouvoir total sur la matière. 

RG : Vous dites que lorsque le cordon d’argent est rompu, il y a mort physique ou mort
conscience ? 

BdM : Un Homme qui ne peut pas retourner dans son corps physique parce que le cordon
est coupé, il doit mourir, il peut devenir fou, il peut devenir végétatif, il n’y a plus d’activité
parce qu’il n’a plus de mémoire. Pour qu’un Homme fonctionne, pour qu'un Homme n’ait
pas de corps astral, il faut qu’il n’ait plus de mémoire. Un Homme qui n’a plus de mémoire
et qui est totalement conscient, un Homme qui n’a plus besoin de la mémoire de l’âme, n’a
plus besoin du corps astral s’il veut, à ce moment-là il vivra sur un plan subtil. Mais s’il
vient sur un plan matériel et qu’il veut participer à l’activité de la matière, la sentir solide, il
a besoin d’un corps astral parce que c’est par le biais du corps astral qu’il sent le solide.

Si le corps astral se sépare de lui, à ce moment-là il ne peut plus fonctionner, et il y a dans
les annales de l’Humanité, beaucoup d’expériences occultes, magiques, où il y a eu mort
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parce que l'Homme est allé trop loin dans ses expériences. C’est dangereux, c’est dangereux
de trop chercher par l’ego. 

Si un Homme est très bien guidé par des êtres très spirituels, des êtres de très bonne volonté
dans les mondes de la mort, à ce moment-là il peut facilement exercer la prérogative de
sortir en astral. Mais au moins, il est surveillé, il est guidé par des êtres de haute évolution,
mais s’il est guidé par des êtres de basse évolution, il peut se faire jouer des tours parce que
ces êtres ne manifestent pas toujours leurs intentions tel que l’Homme en a l’impression. 

RG : Et une fois retourné au monde des morts, il se prépare à se réincarner, peut-il se
réincarner sur une autre planète ? 

BdM : Oui. 

RG: Doit-il, à cause des raisons karmiques, se réincarner sur la même planète jusqu’à la
fin des temps, comme on dit ? 

BdM : Il y a toutes sortes de conditions, comme à la fin du cycle par exemple, le cycle qui
vient, les Hommes, les êtres qui sont morts ne pourront plus se réincarner avec grande
facilité sur la Terre parce qu’il est voulu, il est intentionné que l’évolution du vingt-et-
unième siècle, vingt-deuxième, vingt-troisième siècle jusqu’à la fin de la sixième race, soit
une évolution de plus en plus grande, de plus en plus progressive, de plus en plus près de
l’Esprit de l’Homme.

Et les entités qui sont dans le monde de la mort et qui pourraient retarder cette évolution,
seront amenés à évoluer sur d’autres planètes afin de prendre de l’expérience, et peut-être
plus tard revenir s’ils le désirent sur le plan matériel. Et c’est pourquoi d’ailleurs, dans ce
temps-ci, il y a un exode extraordinaire vers la Terre, on veut revenir à la Terre parce qu’on
sait dans le monde des morts qu’il y a une petite période qui demeure, et qu’après ça, les
portes seront fermées, et que ceux qui viendront, qui s’incarneront sur le plan matériel,
seront des êtres un peu plus évolués que nous avons connus généralement au cours de
l’Histoire de l’Homme. 

Il y a aura beaucoup d’Atlantes qui reviendront, il y a aura aussi beaucoup d’êtres qui
viennent d’autres planètes, ainsi de suite. Mais ceux qui seront retardataires seront envoyés
dans d’autres sections, d’autres régions de la galaxie, pour prendre d’autres expériences. 

RG : Nous avons déjà rencontré un physicien atomiste, Jean Charron, qui nous a parlé des
éons pour nous faire comprendre que derrière la matière, c’est l’Esprit, et que l'Esprit
passe par le corridor de Lumière pour arriver dans la matière ? 

BdM : Très juste, l’Esprit se sert de la Lumière pour entrer dans la matière. L’Esprit doit se
transporter, l’Esprit peut créer des systèmes de transport pour se transporter dans le temps,
et il se sert de la Lumière pour se transporter. 

Nous avons une notion de la Lumière, sur la Terre, qui est fausse. Nous pensons que l’Esprit
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c’est Lumière, ce n’est pas que l’Esprit c’est Lumière, mais que l’Esprit se sert de la
Lumière pour se manifester, et comme l'Homme n’est pas encore Humain, c'est-à-dire que
l'Homme n’est pas encore dans son Esprit, c’est-à-dire que l'Homme n’est pas encore
comme il le sera au cours de la septième race : “l’Homme-Esprit”, il est obligé d’entrevoir
l’Esprit par la Lumière au lieu de réaliser l’Esprit en dehors du temps.

Et lorsque l’Homme sera capable de réaliser l’Esprit en dehors du temps, l’Homme sera
libre du temps, et lorsqu’il sera libre du temps, il comprendra ce que veut dire le mot
“Esprit”, c’est-à-dire qu’il réalisera que le mot “Esprit” que nous avons sur la Terre, que
nous entretenons en tant que notion philosophique ou en tant que notion psychologique, est
un mot qui n’a aucune signification dans le monde de l’Esprit. 

Dans le monde de l’Esprit, les Intelligences... Le mot... robablement le mot le plus exact que
nous pouvons utiliser aujourd’hui pour définir ou parler de ce qui se manifeste dans le
monde astral, ou ce qui se manifeste dans le monde des esprits, c’est le mot “Intelligence”.
Dans le monde astral, l’Intelligence est mémoire ! Dans le monde de l’Esprit, l’Intelligence
est Intelligence ! 

Autrement dit un jour, nous réaliserons que le mot “Intelligence” veut dire un Principe
d’Intelligence, et tout Esprit est un Principe, et chaque Homme est un Principe
d’Intelligence, chaque Homme est Principe d’Intelligence, et il y a un Principe
d’Intelligence dans le Cosmos. C’est pour ça que tous les Hommes, lorsqu'ils seront dans
leur Esprit, seront unis dans l’Intelligence parce qu’il y a un Principe d’Intelligence.

Et ce Principe de l’Intelligence manifesté, fracturé dans toutes les expériences manifestées
de l’Esprit, devient sur un plan matériel tel que le nôtre, une manifestation constante de
l’Intelligence en tant qu’Esprit, en tant que Principe, à travers des véhicules, le mental,
l’émotionnel et le vital, qui permet que cet Esprit se manifeste dans des mondes qui sont
sous le contrôle des Lois de la matière, pour que l’Esprit qui vient des mondes supérieurs
puisse s’unir à la matière, et élever le taux vibratoire de celle-ci, autrement dit la
spiritualiser, autrement dit la rendre parfaite. 

RG : Ça, c’est pour une soirée où on a parlé des Lois de l’incarnation, mais y a-t-il
descente de l’Esprit dans des êtres autres que matériels, biologiques, comme l’être humain
sur la planète Terre ? 

BdM : Oui. Effectivement l’Esprit descend dans tout, l’Esprit descend dans l’Homme,
descend dans l’animal, decend dans la plante, descend dans le minéral, l’Esprit existe sur
tous les plans de la conscience atomique. D’ailleurs, l’endroit préféré de l’Esprit est toujours
la conscience atomique et jamais la forme. 

Alors la conscience atomique du minéral, la conscience atomique du fer, par exemple, c’est
l’atome central qui a un taux vibratoire, alors le taux vibratoire de l’atome central, ce que
vous appelez le proton de l’élément du fer, c’est de l’Esprit. La même chose dans la plante,
la même chose dans l’animal, la même chose dans l’Homme.
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Seulement que plus l’unité biologique se compose, plus nous partons du minéral vers la
plante, vers l’animal, vers l’Homme, vers le Surhomme, plus il y a d’Esprit parce que plus il
y a d’activité atomique. Autrement dit, si nous pouvions mesurer l’énergie de l’Esprit dans
un Homme et l’énergie de l’Esprit dans un animal, et l’énergie de l’Esprit dans une plante,
et l’énergie de l’Esprit dans un minéral, et l’énergie de l’Esprit dans un Surhomme, nous
verrions qu’il y a énormément de différence.

C'est-à-dire que le pouvoir de l’Esprit dans le Surhomme est beaucoup plus grand que chez
l'Homme, et que le pouvoir de l’Esprit dans l’Homme est beaucoup plus grand que dans
l’animal, et que le pouvoir de l’Esprit dans l’animal est beaucoup plus grand que dans la
plante, et que le pouvoir de l’Esprit dans la plante est beaucoup plus grand que dans la
matière. 

RG : Et vous nous avez déjà parlé, qu’il y a des Êtres et des Esprits, donc, qui se
manifestent sur toutes les planètes, même comme dans le système solaire, sur Mercure, sur
Vénus, sur Mars, sur la Terre, sur Saturne...

 BdM : L’Esprit doit se manifester partout parce que la matière doit être maintenue dans sa
forme, et c’est l’Esprit qui maintient la forme de la matière à cause de son Intelligence de
principe qui existe dans toute la conscience atomique de cette matière. 

RG : Êtes-vous d’accord que pour la prochaine rencontre, on aborde les états de
conscience des différents Esprits qui se manifestent ? 

BdM : C’est très intéressant ça.

RG : À la prochaine dans un mois. Merci, Bernard de Montréal ! 

1022



La vie sur les planètes BdM-RG # 39A et 39B (Août1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

39A - LA VIE SUR LES PLANÈTES

Richard Glenn (RG) : C’est la conférence du début du mois d’août 1982 avec Bernard de
Montréal, le thème c'est : “La vie sur les planètes”. Bernard de Montréal, la vie sur les
planètes, on pense presque immédiatement aux extraterrestres lorsqu’on parle d’autres
planètes que la planète Terre, et pour la Terre, on pense au végétal, animal, hominal, est-ce
effectivement la seule conception qu'on doit avoir de la vie sur les planètes ?

Bernard de Montréal (BdM) : La conception de vie sur les planètes que nous avons sur le
globe ici, c’est une conception qui est ou qui fait partie de l’interprétation psychologique en
fonction de nos sens matériels. L'Homme se sert de son appareil mental en fonction des
perceptions sensorielles et il interprète cet appareil ou le matériel qui entre dedans, selon
son émotivité. 

L’Homme n’est pas capable de séparer la réalité objective de l’intelligence, de son
intelligence, de l’apparente réalité subjective qui est le produit de l’organisation
psychologique du matériel émotionnel et mental, de sorte que la vue ou l’opinion, ou
l’impression qu’a l’Homme des différentes vies planétaires ou des différents niveaux de vie
planétaire, est une vue qui est, soit philosophique ou soit une projection scientifique, à partir
de la base terrestre où il est en évolution. 

Dans l’avenir, l'Homme aura une facilité autre pour connaître les autres plans, les autres vies
planétaires parce que l’Homme pourra se servir d’un véhicule qui est aujourd’hui en voie
d’évolution, et ce véhicule pourra se retirer de son enveloppe matérielle, et l'Homme pourra
avec très grande facilité se déplacer dans ces champs de force qui sont l’expression de vies
très différentes de la nôtre, extrêmement particulières à leur région, et totalement autonomes
selon les Lois de l’Intelligence de ces régions. Et l’Homme pourra visiter ces mondes avec
ce nouveau véhicule. 

Mais l’Homme aujourd’hui, l'Homme de la cinquième sous-race, la race Indo-Européenne,
le monde que nous connaissons, est en voie à vivre un déchirement, c’est-à-dire que si nous
considérons l’évolution du globe comme un V, nous sommes à la pointe du V aujourd’hui,
nous sommes à la fin de l’involution. Et les véhicules qui ont été nécessaires pour
l’involution, pour le développement de l’Homme, le véhicule éthérique, émotionnel, mental,
physique, ces véhicules ont atteint un niveau de perfection suffisamment prêt pour que
l’Homme puisse maintenant développer un autre véhicule. 

Et lorsque l'Homme développera cet autre véhicule, il commencera une ascension, c’est-à-
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dire qu’il redeviendra libre de la matière et il pourra épouser des voies de connaissance, des
voies d’expériences qui seront totalement libres de sa sensorialité. De sorte que l’Homme
atteindra un stage de maturité intelligente dans un espace de temps très très rapide et
l'Homme pourra converser mentalement, intelligemment, sans émotivité subjective, sans
attitude subjective, qui font partie de la personnalité humaine terrestre, avec des
Intelligences qui viennent d’autres mondes et d’autres plans.

Mais quand nous parlons des Intelligences qui évoluent sur d’autres planètes, nous devons
faire attention parce que notre concept humain de l’intelligence est un concept qui est déjà
programmé dans notre Esprit, c’est-à-dire que l’Homme découvrira un jour que son
intelligence, ce qu’il conçoit comme étant son intelligence, n’est en fait qu’une
programmation, que le résultat d’une implantation extrêmement subtile dans son Esprit à
partir de certains plans de vies qui sont rattachés à la Terre, et qui sont rattachés à la
mémoire de l’Homme, et qui sont rattachés à la mémoire de l’Humanité ; ce que certains
ésotéristes appellent “le monde de l’astral”. 

Mais l’Homme ne peut rien apprendre du monde de l’astral parce que le monde de l’astral,
ou ces plans d’où viennent les conceptions humaines de la vie et de la philosophie, sont des
mondes qui, déjà, ont été l’expression emmagasinée en mémoire de l’expérience humaine.
De sorte que l’Homme n’a pas réellement une Intelligence réelle, il a une intelligence qui
est le produit d’une réflexion accumulative que moi j’appelle “la mémoire”. Et l’Homme ne
peut pas connaître les domaines de l’invisible, les domaines des planètes en évolution en se
servant de cette sorte d’intelligence.

Et il se produit un phénomène assez intéressant aujourd’hui, un phénomène intéressant si on
le regarde d’un point de vue universel, mais un phénomène qui aussi est troublant pour
certaines personnes – moi en particulier peut être – c’est que les Hommes ne sont pas
suffisamment avertis et conscientisés à la réalité de la forme d’intelligence qu'ils
commencent à prendre conscience, ou dont ils commencent à prendre conscience, une fois
que leurs sens ont été éveillés à une sorte de communication télépathique.

Et c’est bon et c’est mauvais en même temps, c’est bon et c’est dangereux à la fois, parce
que l’Homme est dans une situation aujourd’hui où il arrive à la fin de l’involution, son
corps mental est préparé, son corps émotionnel est suffisamment développé, et tout à coup,
à la fin de cette involution, il se produit sur la Terre à son insu, une sorte de métamorphose
psychique extrêmement rapide, ce qu’on peut appeler un début de mutation. 

Et ce début de mutation a tendance à créer dans l’Esprit de l’Homme une forme de
communication télépathique, mais une forme de communication télépathique qui n’est pas
régie par l’individu, mais qui soumet l’Esprit de l’individu. De sorte que l’Homme – et je
parle des Hommes les plus sensibles dans différentes nations, qui commencent à sentir et à
recevoir ces impressions dans leur cerveau – ne sont plus protégés, comme ils l’étaient
auparavant par le rationalisme. 

Auparavant les Hommes étaient protégés par le rationalisme, par la logique, par la forme
mentale inférieure, mais plus ou moins ordonnée selon le code de l’évolution de la

1024



civilisation ; chaque culture possédant son propre code évolutif et chaque culture protégeant
plus ou moins les individus d’une faille dans cette communication à travers des plans de vie
que l’Homme ne connaissait pas. 

Et aujourd’hui, il se produit dans le monde comme une sorte d’ouverture extrêmement
profonde et extrêmement rapide dans l’Esprit humain, et nous observons qu’il y a de plus en
plus de gens qui parlent de psychisme, qui parlent de sensibilité extrasensorielle, qui parlent
de communications avec des extraterrestres, ou qui parlent de communications avec les
mondes de la mort, ainsi de suite ; autrement dit qui expriment une variété extraordinaire
d’expériences et qui ne réalisent pas, et qui ne comprennent pas parfaitement ce qui se passe
dans leur tête.

De sorte que vient un moment, après quelque temps de sensibilisation, où certains de ces
individus perdent la carte, perdent le nord, et éventuellement ne peuvent plus vivre une vie
intelligente humaine supérieure, mais vivent une vie intelligente qui n’est pas humaine, qui
n’est pas le produit de la grande conscientisation de l’Homme, du grand changement de son
corps mental, qui n’est pas le produit d’une alliance avec ce qui est le plus élevé
cosmiquement parlant, en termes de vibration. 

Et automatiquement, il se crée une scission de personnalité, une séparation de personnalité,
il se crée une fracture dans l’Homme, et éventuellement s’il n’y a pas correction, il peut se
créer et se développer de très grands malheurs. 

Et lorsque les gens commencent à s’intéresser, ou que l'Homme ou que ces gens sensibles
commencent à s’interroger sur le phénomène extraterrestre, sur des phénomènes inouïs de
l’Univers, à ce moment-là il se produit une sorte de communication, de télépathie, de
sensibilité, de pressentiments, et si les Hommes ne font pas attention et si les Hommes ne
sont pas, petit à petit, graduellement au cours des années, amenés à développer une sorte de
balance, d’harmonie, entre leur mental humain et le supramental, qui est l’énergie
universelle de l’Intelligence en harmonie avec ce mental humain, à ce moment-là il se
produira une sorte de scission, il se produira une interférence extraordinaire !

Et cette interférence fera en sorte que le mental humain, au lieu d’être harmonisé à l’énergie
de l’Intelligence universelle qui est cachée derrière tous les plans de l’évolution, ces
Hommes seront affectés par des Intelligences qui sont soit sur d’autres plans, qui sont
décédées, ou qui manipulent la matière mentale de l’Homme. Et ça, c’est le plus grand
danger de l’Humanité aujourd’hui, le danger d’être manipulé. Et la plus grande
manipulation, c’est celle que l’on ne voit pas. 

Et l'Homme, s’il s’intéresse à la vie sur d’autres planètes, ce qui est une tâche extrêmement
noble, doit le faire avec une science de l’Intelligence qui est parfaite, c’est-à-dire que
l’Homme ne peut pas et ne doit pas être “truqué”. Et pour que l’Homme ne soit pas “truqué”
dans les communications télépathiques, il ne doit pas perdre quelque chose de vue, et ce
qu’il ne doit pas perdre de vue, c’est ceci : c’est que tous les Hommes ont en eux de
l’Intelligence universelle, mais tous les Hommes ne sont pas suffisamment forts dans leur
mental pour se servir, pour se nourrir de cette Intelligence universelle parce qu’ils ont plutôt
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tendance à se nourrir d’une intelligence inférieure qui flatte leur ego. 

L’Intelligence universelle étant un aspect des forces de vie, elle est parfaite. Si elle est
harmonisée à l’ego de l’Homme, l’ego de l’Homme demeure intelligent et devient de plus
en plus intelligent. Mais si l’ego de l'Homme, ou l’Homme, à cause de ses conceptions, à
cause de son émotivité, à cause de son intellect, se met de biais avec cette Intelligence
universelle qui est en lui depuis la naissance, à ce moment-là, il perd contact avec lui-même,
il prend contact avec d’autres Intelligences sur d’autres plans, qui ne sont pas
nécessairement extraterrestres, mais qui se feront volontiers passer pour extraterrestres parce
qu’elles savent que ça fait plaisir à l’Homme ! 

Et ça, c’est le grand danger de l’Humanité, et le quelque peu de temps que je serai en public,
ou les quelques années où j’ai travaillé en public, dans le fond, mon activité a été
directement dirigée dans cette direction, pour rendre ce problème très clair, pour le faire
comprendre dans sa mécanicité et pour ouvrir l’œil des gens qui sont sensibles, mais aussi,
qui sont ceux qui sont le plus près d’être troublés ou mis en confusion par ces Intelligences. 

Si nous considérons que l’Humanité a passé des milliers d’années sur le globe pour
développer le corps physique, le corps émotionnel, le corps éthérique, le corps mental, des
milliers d’années, et qu’aujourd’hui à la fin du vingtième siècle, nous entrons dans une
nouvelle phase qui est le développement de l’Intelligence supramentale, il est évident à
n’importe quelle personne qui se servirait moindrement de son intelligence, que si l’Homme
a nécessité de passer des expériences pendant des siècles et des millénaires, pour en arriver
après ces grandes périodes de temps à commencer à être un peu plus civilisé sur le plan
mental inférieur, à avoir un corps mental qui est suffisamment développé pour nous donner
la science que nous avons aujourd’hui, à avoir un corps émotionnel suffisamment développé
pour nous donner les arts que nous avons aujourd’hui, à avoir un corps vital suffisamment
développé pour nous donner un corps humain physique de très très belle ligne, tel que celui
que nous avons sur la Terre aujourd’hui, il est évident que pour que l’Homme développe le
corps mental supérieur, ça lui prendra aussi des siècles. 

Et les Hommes devront apprendre au cours de l’évolution qui vient, qu’ils ne peuvent pas se
permettre, ils ne peuvent pas se permettre... Mais ça, c’est dans leur expérience, on peut dire
quelque chose à l’Homme, comme souvent nous disons en Anglais : “You can bring a horse
to the river but you can’t force him to drink” (tu peux amener un cheval à la rivière, mais tu
ne peux pas le forcer à boire), et l’Homme c’est la même chose, nous pouvons dire à
l’Homme, selon notre expérience, que l’Homme est aujourd’hui pris entre le monde astral et
le monde mental, il est prisonnier. 

Et il y a des forces aujourd’hui qui veulent maintenir, contrôler, dominer son Intelligence, et
il y a des forces aujourd’hui qui commencent à pénétrer en lui, des forces très grandes qui
sont les Forces de l’Intelligence de la Lumière. Mais ces Forces ne peuvent pas pénétrer en
lui et coordonner toutes ses activités humaines, parce qu’il y a d’autres forces en lui qui
troublent cette descente, et ça, c’est l’initiation de l’Humanité ! 

C’est l’évolution de l’Humanité, et ça prendra des siècles pour que les Hommes en arrivent
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sur le plan humanitaire, sur le plan de l’Humanité, je ne parle pas sur le plan individuel,
mais sur le plan de l’Humanité, ça prendra des siècles pour que l’Humanité en arrive un jour
à être consciente. Bien que ça prenne des années, quelques années pour que l’Homme,
l’individu lui, en tant qu’individu, en arrive à comprendre les Lois de cette Intelligence et
ensuite commencer à s’intéresser, communiquer avec des Intelligences qui viennent d’autres
mondes. 

RG : Que diriez-vous à quelqu’un qui vous amènerait le point : l’être humain subira un
choc par la fusion avec le contact avec le supramental, il n’y a pas donc d’évolution qui
prendra des milliers d’années, mais d’un jour à l’autre, il est engagé dans un nouveau
processus et c’est instantané, le choc, l’éclair, l’illumination, c’est instantané ?

BdM : Oui, je disais il y a quelques instants... J’ai fait une différence avant que vous me
posiez cette question, j’ai dit que l’Humanité évoluera, l’Humanité, je parle de l’Humanité,
je parle de tous les peuples, les Russes, les Chinois, les Américains, les Français...
L'Humanité deviendra consciente supramentalement avec les siècles. Il y a beaucoup de
monde sur la Terre ! 

Mais individuellement, les Hommes évolueront vers la conscience supramentale dans une
période suffisamment courte selon le pouvoir de leur propre Esprit, selon la constitution de
leurs propres corps, et il y a des humains qui vivront la fusion dans une période instantanée,
mais ils seront obligés de vivre un ajustement des corps pendant un certain nombre
d’années. 

Vivre la fusion, c’est vivre le contact entre cette énergie et l’Homme, sur le plan mental,
émotionnel, vital et physique, mais éventuellement, il faut que ses corps s’ajustent, et
lorsque ses corps sont ajustés, à ce moment-là l'Homme bénéficie de cette énergie, travaille
avec cette énergie, il l’utilise, elle est créative, elle est manipulée par lui sur le plan de
l’évolution et elle sert à l’individu, comme elle peut servir à l’Humanité. 

RG : C’est ce que vous avez vécu, vous, personnellement ? 

BdM : Oui, c’est ce que j’ai vécu en 69, cette fusion a été instantanée, autrement dit j’ai
vécu la dépersonnalisation complète, autrement dit j’ai vécu l’incapacité de me reconnaître
en tant que mémoire humaine vécue au niveau de mon expérience, mais ça a pris des
années, et des années, et des années, avant que j’en arrive à pouvoir contrôler cette énergie,
la contrôler à un tel point que je puisse passer dans le monde inaperçu, si je le veux.

Parce que cette énergie, lorsqu’elle entre dans l’Homme, dans le mental, dans l’émotionnel,
le vital et le physique, c’est elle qui fusionne avec l’Homme, c’est elle qui prend le contrôle
de l’Homme, c’est l’Unité. Mais l’Homme doit être ajusté à cette force, et ça prend un
certain nombre d’années avant qu’il s’ajuste à cette force, et lorsqu’il est ajusté, il est
exactement comme il était avant la fusion, mais il devient de plus en plus un Homme
ordinaire. 

RG : Mais ça n’a quand même pas pris des milliers d’années pour Bernard à devenir
fusionné et adapté à sa fusion ? 
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BdM : Non, mais ça a pris des années, ça a pris des années pour que j’en arrive à pouvoir
contrôler cette énergie sur le plan mental, sur le plan émotionnel, pour que cette énergie ne
me charrie pas, pour que moi je la contrôle et que je m’en serve. 

RG : Pouvez-vous dire que vous êtes déjà un représentant de la sixième race ?

BdM : Si je suis quoi ? 

RG : Un représentant de ce qu'on appelle “les êtres de la sixième race”, étant fusionné
avec le supramental, l’avoir contrôlé, et maintenant savoir où...

BdM : Je fais quelque chose, j’ai une activité en ce qui concerne l’évolution de la sixième
race, mais est-ce que je fais partie de la sixième race ou de la septième race, ça, c’est une
question qui, pour moi, n’a pas grande importance parce que je ne peux pas me situer
historiquement vis-à-vis de l’Homme. 

Je peux comprendre ce que je fais avec l’Homme, mais je ne peux pas me situer vis-à-vis de
l’Homme historiquement parce que je n’ai pas de système de réflexion, je ne peux plus
réfléchir à mon état, je suis dans cet état et je travaille. Je sais que l’Homme va vers
l’évolution, je sais que l’Homme va vers la fusion.

Quand nous parlons de la sixième race, quand nous parlons de la septième race, nous
employons des termes pour un peu segmenter l’Humanité, pour que nous ayons un peu une
idée psychologique et chronologique de l’évolution, ça facilite la compréhension
philosophique de l’Homme, mais sur le plan de la vie, sur le plan de l’évolution, ces choses
n’existent pas. 

Il y a des étapes, il y a une mutation présentement qui se fait, moi je suis certainement un
exemple de cette mutation, de cette transformation qui change l’Homme complètement et
qui le réajuste vibratoirement à une autre Intelligence, à une autre vibration.

Il y a des gens ici dans la salle qui me connaissaient lorsque j’étais jeune, vous-même, vous
m’avez connu il y a plusieurs années lorsque j’étais en grand changement vibratoire, lorsque
mes corps souffraient de cette énergie, je n’avais pas dans ce temps-là la composante que
j’ai aujourd’hui, je n’étais pas comme ça, je n’aurais pas pu, il y a quelques années, parler
en public comme je vous parle aujourd’hui.

Aujourd’hui, les mots passent dans mon cerveau, et comme chaque mot a une vibration, et
chaque vibration permet que se lance dans l’Éther mental de l’Homme une quantité
d’énergie qui l’amène éventuellement, petit à petit, à réaliser sa propre Intelligence, ainsi de
suite. Parce que le mot, c’est de l’énergie, mais j’ai souffert énormément pendant des
années, ça fait seulement quelques années que je commence à vivre et à vouloir être un
homme bien ordinaire. 

RG : Ce que vous vivez ou ce que vous avez vécu, d’autres aussi le vivent présentement sur
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la Terre ? 

BdM : Oui. Ce que je vis, ce que j’ai vécu, d’autres le vivent sur la Terre, et ces gens-là font
partie de la sixième race. Je réponds à votre question, je peux y répondre de cette façon. 

RG : C’est clair. D’autres diraient que ce sont les extraterrestres qui ont agi sur votre
mental, vous ont transformé, vous ont permis d’être comme vous êtes maintenant, en
rapport direct avec l’ordinateur central de l’énergie intelligente cosmique ?

BdM :  Ce sont des mots ça ! Le concept de l’extraterrestre pour moi, ce n’est pas comme je
crois pour l’Homme en général. Je suis conscient du phénomène extraterrestre, j’ai eu des
rencontres avec ces Intelligences, mais ce ne sont pas ces Intelligences qui dominent mon
cerveau. Je m’entretiens sur ce point pour faire comprendre ceci : c’est que l’Homme
comprendra un jour que le phénomène ou le mot “extraterrestre”, autrement dit ce
personnage qui vient de quelque part dans la galaxie est un personnage comme l’Homme, il
a un corps physique, ainsi de suite.

La seule différence est qu’il est extrêmement mental, il n’a pas d’émotion, il n’a pas de
subjectivité, autrement dit il n’est pas... Vous savez qu'est-ce que c’est la meilleure
définition d’un extraterrestre ? Je vais vous la dire : “un extraterrestre, c’est un Homme qui
n’est pas influencé à aucun niveau par le monde de la mort”. C’est la meilleure définition
que je peux vous donner. 

Tous les Hommes sur la Terre aujourd’hui sont influencés par le monde de la mort que les
ésotéristes appellent le “monde astral”. Un extraterrestre est un être qui n’est pas influencé
par le monde de la mort, ces êtres-là ne sont pas influencés par le monde de la mort, alors
automatiquement l’énergie mentale qu’ils ont, est totalement utilisée. Étant totalement
utilisée, ils ont un pouvoir sur l’Homme et sur la matière que l’Homme aura au cours de
l’évolution de la sixième race, alors pour moi, il n’y a pas de différence entre les
extraterrestres et l’Homme de demain ! 

Il y en a une aujourd’hui parce que l’Homme n’est pas encore en évolution. La mutation
commence, mais demain, dans cinq-cents ans, deux-cents ans, trois-cents ans, cinquante
ans, sept-cents ans, l’Homme sera extraterrestre, autrement dit l'Homme aura le plein
pouvoir de son mental, pas tous les Hommes, mais un grand nombre d’Hommes. Et après
ça, il y aura une autre mutation où l’Homme sera réellement cosmique, parce que l'Homme
pensera quelque chose, et ce qu’il pensera sera matérialisé, mais ça, c’est l’autre mutation. 

RG : Qu’on pourrait associer, à ce moment-là aux êtres de lumière ?

BdM : L’Homme sera à ce moment-là un être de Lumière ! L'Homme sera parce que
l'Homme est un porteur de Lumière, l'Homme est un porteur d’Intelligence. Il y a de la
Lumière dans l’atome, il y a de la Lumière dans la plante, il y a de la Lumière dans l’animal,
mais elle est très sombre.

Il y a de la Lumière dans l'Homme, dans l’être inconscient de la cinquième race, mais
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encore elle est très sombre, et dans l'Homme de la sixième race, elle éclaire, elle sort, elle
devient vivante, réelle, créative, elle fusionne avec l’Homme, et elle rend l'Homme de plus
en plus conscient de son pouvoir énergétique. Alors il n’y a pas de différence entre
l’Homme et ces êtres. 

RG : Étant donné qu'on sait ce qu'on sait maintenant de Bernard, étant donné ce qu'on a su
du rôle des extraterrestres et de leur façon mentale de fonctionner, est-ce qu’on peut dire
que Bernard fonctionne comme un extraterrestre ? 

BdM : Moi je suis un être humain. 

RG : Vous avez des émotions, vous avez une mémoire, vous avez tout ça ? 

BdM : Je vis ! Je vis, j’ai un corps astral ! Écoutez, j’ai un corps astral, j’ai un corps mental,
j’ai un corps physique, j’ai un corps éthérique, seulement je ne suis pas prisonnier de mes
émotions, mes émotions ne peuvent pas prendre contrôle.

Autrement dit, le corps astral de l’Homme c’est un très beau corps, mais ce corps-là,
l’Homme ne s’en sert pas. L'Homme est prisonnier de ses émotions, et comme il est
prisonnier de ses émotions, ses émotions affectent son mental, c’est pour ça que l'Homme
n’a pas de discernement, c’est pour ça que l'Homme est très très facilement “truqué” par des
Intelligences qui sont invisibles encore à ses yeux, et c’est pourquoi l'Homme n’est pas
capable aujourd’hui de comprendre sa vie, sa destinée, et de voir des années à l’avance où il
va. 

RG: Qu’est-ce qui vous assure que vous n’avez pas été manipulé par des extraterrestres
pour être ce que vous êtes maintenant ? 

BdM : C’est une question intéressante, vous aimez les extraterrestres vous, hein ? (rires du
public.) Je vous comprends, je vais vous expliquer qu'est-ce que ça veut dire “être
fusionné”. 

Être fusionné, ça veut dire être UN avec soi-même. 

Être fusionné, ça veut dire ne vivre intérieurement, mentalement, aucune division avec soi-
même, et ceci veut dire une autre chose, ceci veut dire qu'un Homme qui est dans la fusion
est automatiquement dans le pouvoir de son Intelligence, et étant dans le pouvoir de son
Intelligence, il a la faculté télépathique, mentale, de parler, de communiquer avec n’importe
qui, et de cette faculté, il s’aperçoit qu’il ne peut pas être influencé par n’importe qui. 

La façon la plus facile ou la meilleure, probablement, pour répondre à votre question, c’est
qu’un Homme qui est dans son Intelligence, qui est fusionné, n’est pas influençable, il peut
traiter avec les Hommes, il peut traiter sur le plan éthérique avec d’autres Intelligences, il
peut traiter sur le plan astral dans le monde de la mort avec d’autres Intelligences, mais il
n’est jamais influençable pour deux raisons : parce que d’abord il ne peut pas penser, et
deuxièmement parce qu’il n’a pas d’émotion dans sa pensée (coupure enregistrement) (...)
Ce qui lui permet de vivre son Intelligence d’une façon intégrale.
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L’Intelligence universelle, l’Intelligence supramentale, c'est une Intelligence intégrale qui
est indivisible, elle se rapporte, elle se rapproche, elle s’éloigne, elle communique avec,
mais elle est toujours stable. Un Homme conscient ne peut pas être influencé, d’ailleurs
c’est le statut de l’Homme universel de ne pas être influencé ! Un Homme universel qui
rencontre un Homme universel, ils travaillent ensemble universellement en harmonie
parfaite. 

Alors, si un Homme conscient sur le globe rencontre sur un plan ou sur un autre des
Intelligences qui sont aussi universelles, mais qui ont une évolution différente ou parallèle
sur une autre planète, ils ont une relation ensemble de travail. Et à ce moment-là, à cause
des conditions historiques, à cause des conditions psychologiques que nous connaissons
aujourd’hui, ce travail devient automatiquement fermé, occulte, sans fanfare, mais c’est un
travail qu’ils poursuivent, mais il n’y a pas d’influence. 

RG : Y a-t-il une raison pour laquelle l'être humain ne peut pas présentement s’échapper
de la planète Terre, comme prisonnier dans un ovule en gestation ? Alors qu’il y a déjà des
êtres qui peuvent s’échapper de leur planète ?

BdM : Parce que l'être humain n’a pas encore pris conscience de son corps éthérique, de
son double, et parce que l’Homme n’a pas le pouvoir sur sa conscience atomique. Pour que
l’Homme puisse s’échapper du système solaire que nous connaissons, il doit avoir une
pleine conscience de sa conscience atomique, parce que lorsqu’un Homme voyage dans le
Cosmos et qu’il va sur une autre planète en se servant du véhicule éthérique, il n’a plus de
cordon, il n’a plus de lien.

Le transport universel et le transport planétaire sont deux transports totalement différents.
Un Homme qui sort en astral est toujours rattaché à un cordon ombilical qui le ramène dans
son corps physique, ainsi de suite, et il peut aller jusqu’à un certain point dans le coin, mais
il ne peut pas aller trop loin. S’il va trop loin, ce cordon devient trop mince, et
éventuellement l'Homme peut mourir. 

Tandis qu’un Homme qui a conscience de son corps éthérique, qui peut se servir de ce
véhicule qui est extrêmement raffiné, peut à volonté sortir et aller où il veut dans le Cosmos,
parce que c’est un corps universel. Le corps astral, ce n’est pas un corps universel, c’est un
corps planétaire. Tandis que le corps éthérique, c’est un corps universel, parce qu’il est
dirigé par l’Intelligence. 

Quand un Homme est dans son corps astral ou utilise son corps astral, ou fait ce que vous
appelez vous, des transports dans l’astral, il y va toujours avec son ego, et si vous allez avec
votre ego trop loin, ben, éventuellement, vous pouvez avoir de mauvaises surprises. Tandis
que l’Homme qui se sert de son corps éthérique comme véhicule, qui est un corps qui est le
panache matériel du corps mental supérieur, à ce moment-là l’Homme n’a pas besoin de se
servir de son ego pour aller où il va, il est dans son Intelligence quand il va là où il va, et sa
protection, c’est son Intelligence. 

RG : Est-ce que les végétaux, les plantes ont aussi des corps différents de ceux dont on voit
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par les yeux ?

BdM : Oui, la plante a un corps vital, elle a un corps éthérique, mais il est très très
imparfait, elle a un petit corps astral très, très, très, très imparfait ; si vous mettez de la
musique à une plante, elle va réagir à la musique, elle a un corps astral, et l’animal lui, il a
un corps mental un petit peu développé. Il y a des animaux qui ont un corps mental un petit
peu plus développé, les singes etc. Et l’Homme a un corps mental beaucoup plus développé,
et l’Homme de demain, de la sixième race a un autre corps mental encore plus développé,
c’est ça la différence. Et l’Homme de la septième race aura un corps mental encore plus
développé, c'est comme ça que ça marche ! 

RG: Alors quand on monte dans l’évolution c’est le mental qui se développe, quand on
monte. Quand on quitte... Qu’est-ce qu’on quitte ? 

BdM: Quand on monte dans l’évolution, c’est le dernier des corps qui se développe et qui
se perfectionne, et ceux qui ont servi auparavant commencent lentement à s’atrophier parce
qu’ils ne sont plus nécessaires. 

RG : Donc comme le corps physique ?

BdM : Le corps physique oui, le corps astral change, on n’est pas intéressé aux mêmes
choses, on n’est pas... Ce qui nous faisait plaisir avant, aujourd’hui ça ne nous fait plus rien,
le corps de désir est totalement transmuté. Alors, c’est comme quand on part de la quatrième
marche pour monter à la cinquième  marche, alors si on veut être sur la cinquième marche, il
faut laisser la quatrième, c’est normal. Alors il y a un changement, et plus on se sert du
corps mental et plus les autres corps s’atrophient parce qu’ils n’ont plus la même fonction. 

Un Homme qui s’étend chez lui et qui se met en lévitation, et qui sort de son corps matériel,
qui s’en va dans l’éther et qui visite l’éther, qui visite les planètes ou qui rencontre les êtres
sur la planète Terre aujourd’hui qui travaillent, peut très bien s’il le veut, s’il le veut et si ça
fait partie de son plan de vie, si ça fait partie de sa destinée, si ça fait partie de son temps,
s’il le veut, il peut très bien garder ce corps dans un état d’animation, suspendu pendant des
siècles, et y revenir de temps à autre pour revoir des amis, ceux qu’il aimait. 

RG : Est-ce que sur la Terre il y a d’autres types de manifestation de la vie, autres que le
plan végétal, animal, hominal ? Y a-t-il d'autres manifestation de la vie sur la Terre ?

BdM : Sur la Terre, il y a des formes de vie qui sont invisibles à l’Homme. Tous les
royaumes de la Terre, le royaume minéral, végétal, animal, humain sont contrôlés par
d’autres plans invisibles. Le monde de la plante, par exemple, est contrôlé par des
Intelligences inférieures, mais très très plaisantes, il y a des Intelligences plaisantes qui
s’occupent du monde des plantes. Il y a des Intelligences plaisantes qui s’occupent du petit
monde animal, comme il y a des Intelligences plaisantes qui s’occupent du monde animal
plus évolué. 

Il y a des Intelligences moins plaisantes qui s’occupent de l’évolution de l’Homme (rires du
public). Il se produit un phénomène absolument ahurissant, c’est que plus nous montons sur
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l’échelle de l’évolution, si nous partons du minéral, nous allons au végétal et nous allons à
l’animal, les entités, les Intelligences qui s’occupent de ces mondes sont plaisantes, ce sont
de bonnes Intelligences, mais aussitôt que nous tombons dans le royaume humain, nous
nous apercevons qu’il y a des Intelligences très négatives qui s’occupent de l’Homme,
comme il y a des Intelligences très positives, et c’est ça la différence entre l’Homme et le
royaume inférieur. 

Dans le monde du minéral, de la plante, et de l’animal, il n’y a pas de mal ! Aussitôt que
nous tombons dans le monde de l’Homme, il y a du mal ou du bien. Pourquoi ? Parce
qu’aussitôt que l’Homme vit sur la Terre, son expérience est enregistrée sur d’autres plans,
et quand il meurt et qu’il retourne sur les plans de la mort, il est en service, il fait quelque
chose, et qu’est-ce que c’est l’activité des morts quand ils sont morts ? C’est de se mettre en
contact le plus possible avec les vibrations de l’Homme, soit pour le faire évoluer ou soit
pour le retarder. Jusqu’au jour où l’Homme à cause de la fusion, à cause du contact entre lui
et l’Intelligence universelle, ne sera plus contrôlé pour le bien ou pour le mal à partir de ces
plans, mais sera lui-même intégré à cette énergie, il fera partie intégrale de cette énergie et il
sera cette énergie. Cette énergie fera UN avec lui. 

RG : Quand vous dites : il n’y a pas d’Intelligences négatives qui se manifestent sur les
plans inférieurs, je me demande si la salade végétale qui se fait dévorer par une chenille
animale, elle se sent bien ? (rires du public). 

BdM : Oui, mais ça ne fonctionne pas comme ça parce que le bien et le mal n’existent pas
sur les royaumes qui n’ont pas d’ego. Pour que le bien et le mal existent, il faut que le
royaume possède un ego parce que le bien et le mal, pour qu’ils soient conscientisés, il faut
qu’il y ait réflexion, et la réflexion vient de l’ego, et l’action négative ou positive vient de
l’ego. Il faut qu’il y ait de l’ego pour que le bien et le mal existent. 

S’il n’y a pas d’ego, il n’y a pas de bien, il n’y a pas de mal, il peut y avoir une détérioration
de l’équilibre écologique, il peut y avoir une transformation rapide, il peut y avoir une
destruction de la race animale, de la race plantaire, mais ceci fait partie des Lois purement
mécaniques, planétaires, qui n’ont rien à faire avec le mal et le bien. Ce sont des Lois qui
sont tellement perfectionnées qu’au cours des âges, il se recrée un nouvel équilibre. 

Par exemple, la destruction des dinosaures c'est un exemple, pourquoi d’abord y a-t-il eu des
dinosaures sur la Terre ? Parce qu’à un certain moment, la gravité de la Lune était tellement
forte qu’elle tirait le corps éthérique, et en tirant le corps éthérique, le corps physique
devenait plus grand. 

Lorsqu’il y a eu des changements au cours des millénaires et que cette attraction lunaire sur
la Terre a cessé parce que la lune s’est éloignée du globe, à ce moment-là il y a eu une perte
graduelle de force vitale, et éventuellement ces animaux ont disparu, et ceci faisait partie du
grand plan cosmique de l’évolution parce que vous ne pouvez pas vous imaginer des
dinosaures coexister avec “Fifth Avenue” à New York, ça ne peut pas, alors ça fait partie
des Lois.

Mais le mal et le bien n’existent que lorsqu’il y a conscience, et un point que je veux faire
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puisque je parle de ceci, c’est que lorsque l’Homme sera conscientisé, qu’il sera en fusion, il
réalisera que le mal et le bien n’existent plus, qu’il n’y a que de la créativité. 

Autrement dit le mal et le bien existent sur la Terre parce que ça fait encore partie de
l’ajustement du corps émotionnel et du corps mental de l’Homme – ce qui crée la dualité –
et lorsque l’Homme sera fusionné, il n’y aura plus de dualité en lui. Ill pourra reconnaître ce
qui est mal, il pourra reconnaître ce qui est bien, mais lui ne sera pas prisonnier de la dualité
du mal ou du bien, il sera simplement créatif, et si il y a mal devant lui, il pourra le
neutraliser, et s’il y a bien devant lui, il pourra le faire croître davantage. 

RG : Quand on voit le cancer qui ronge un individu, dans le fond, est-ce que ce n’est pas le
mal qui se manifeste sur le plan biologique, sur le plan de la vie ? 

BdM : Vous revenez encore au mal... Si vous regardez le mal sur le plan humain, si vous
regardez le cancer sur le plan humain, si vous regardez le cancer sur le plan animal, ce n’est
pas la même chose. Par exemple, les poissons, les poissons souffrent beaucoup de cancer.
Ce ne sont pas seulement les Hommes qui souffrent du cancer, mais on s’occupe plus des
Hommes que des poissons. Alors, on va faire plutôt de la recherche sur l’Homme que sur le
poisson. Alors, il y a dans le royaume des espèces qui souffrent, qui sont cancéreuses.

Mais l’Homme lui, quand il souffre de cancer, c’est pour une raison qui est additionnelle à
sa maladie ; là où l’Homme souffre d’un cancer, c’est parce qu’il y a karma. Il y a un
équilibre, il y a une souffrance qui doit être vécue à cause d’un passé qui a créé une
mémoire qui doit être égalisée, qui doit être rebalancée. 

Le cancer, dans le fond, qu’est-ce que c’est ? Le cancer chez l’Homme et le cancer
d’ailleurs chez le poisson, ce n’est pas la même chose ! Ce qui crée le cancer chez l'Homme,
c’est son émotionnel. Le cancer commence à partir de l’état émotif qui est de plus en plus
déstabilisé, et qui, éventuellement, déstabilise le corps vital qui éventuellement ronge le
corps physique. 

Tandis que le cancer chez le poisson, ce n’est pas la même chose. Le cancer chez le poisson,
il est causé à cause du fait que le poisson est constamment et trop en mouvement dans le
fluide aquatique. Les poissons sont constamment en mouvement, et en mouvement, et en
mouvement, et automatiquement, ils utilisent tellement leurs organes, qu’éventuellement ces
organes-là ne peuvent plus fonctionner et ils deviennent cancéreux. 

Et sur le plan humain c’est la même chose, l'Homme utilise tellement et tellement son
émotivité à “faux escient” qu’il devient cancéreux. Le cancer, c’est le produit de la
suractivité électromagnétique des cellules, et le cancer éventuellement sera réglé, sera guéri,
ainsi de suite. Parce que la science pourra travailler au niveau du corps éthérique, mais c’est
une suractivité. Éventuellement, les cellules ce sont des batteries, et éventuellement ces
batteries ne peuvent plus fournir alors il y a détérioration. 

RG : Lorsqu’on parle de la vie sur les planètes, on imagine même que la Terre elle-même a
une vie propre, il y a des ésotéristes qui vont dire : le jour où l'Homme va commencer à
vouloir se tirer des bombes atomiques par la tête, il y a de grandes chances que la Terre
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elle-même se révolte, autrement dit ce que d’autres appellent “la Mère Nature se révolte” ?

BdM : Il y a plusieurs façons de parler d’un problème. Moi j’ai plutôt tendance à regarder le
phénomène de la Terre d’un point de vue scientifique plutôt que de le regarder d’un point de
vue spirituel. Je concède le point de vue spirituel, d'ailleurs le point de vue spirituel, derrière
la forme spirituelle, il y a toujours un point de vue scientifique parce que tout dans le
Cosmos est organisé avec Intelligence, et la science c’est la compréhension ordonnée de
l’Intelligence. 

Alors si nous parlons de la Terre, si on parle du globe d’un point de vue ésotérique, et qu’on
ne regarde pas suffisamment d’un point vue totalement froid, le point de vue de
l’Intelligence, à ce moment-là on peut tomber dans une sorte d’infantilisme psychologique.
Par exemple, je vais vous donner un exemple. 

Si nous regardons le phénomène du volcan, qu’est-ce que c’est un volcan ? D’un point de
vue cosmique, pas simplement d’un point de vue de géomorphie terrestre ou de géologie
terrestre, pour un géologiste, un volcan c’est une condition intérieure de la Terre qui a
besoin d’une soupape, ainsi de suite... Bon ! 

Mais si nous regardons un volcan d’un point de vue cosmique, nous nous apercevons que le
volcan c’est une cave, c’est une cave à l’intérieur de laquelle vivent et évoluent des forces,
des forces intelligentes, et ces forces intelligentes sont très responsables sur le globe, et elles
ont une activité très importante, c’est qu’elles contrôlent la tension barométrique des fluides
éthériques et telluriques de la planète. 

Et si ces Intelligences n’étaient pas à l’intérieur de ces feux, autrement dit si ces
Intelligences n’étaient pas dans la conscience atomique du feu volcanique, la Terre ne
pourrait pas subir le magnétisme intense qu’elle reçoit des autres planètes, et il y aurait une
sorte de perte de force vitale tellement grande qu’éventuellement la Terre deviendrait un
désert, la Terre deviendrait une surface totalement volcanique. 

Et c’est ce qui se produit... Si vous me demandez pourquoi sur la lune il n’y a pas de vie,
pourquoi sur la planète Vénus il n’y a pas de vie végétale, sur les autres planètes pourquoi il
n’y a pas de vie végétale ? Pourquoi les spatiales nous indiquent une sorte de géomorphie
morte, une sorte de vie désertique ? Mais c’est parce que ces Intelligences ne sont pas là !
Ce sont les Intelligences invisibles qui travaillent sur ces plans qui ont donné à la Terre sa
beauté, qui ont nourri la Terre de différentes forces, soit des forces volcaniques, ou toutes
les autres forces que nous connaissons.

Et lorsque l’Homme sera dans l’Éther, lorsque l’Homme pourra sortir facilement de son
corps éthérique, il pourra rencontrer ces Intelligences et parler avec elles un langage qui
n’est pas un langage français, mais un langage tout de même qui leur permettra de
comprendre les Lois de la Terre, et c’est à partir de ce moment-là que nous dirons que
l’Homme peut et deviendra maître de la nature. 

RG : Les très anciens sorciers des tribus primitives disaient communiquer avec les esprits
de la nature, les devas, les gnomes, les farfadets qui s’occupent justement de la nature ?
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BdM : Bon, c’est très juste, mais il y a un problème, il y a toujours un problème pour
l’Homme. Plus je regarde l’Homme, plus il y a des problèmes (rires du public). Le problème
est que l’Homme doit un jour en arriver à les contrôler, ces forces ! Si l’Homme, à cause de
sa sorcellerie bénéfique, ou à cause de sa magie bénéfique, ou à cause de son ésotérisme
magique, ainsi de suite, commence à travailler avec ces forces, commence à communiquer
avec ces forces, commence à manipuler ces forces, ces forces sont très fortes ! 

Et si l’Homme n’est pas conscientisé, si l'Homme n’est pas très fort dans le mental, s’il n’est
pas pur... Dans ce sens que si son ego n’est pas toujours là à la pointe de l’orgueil pour
pouvoir avoir des pouvoirs – parce que le grand danger de l’Homme, c'est qu’il veut des
pouvoirs, les Hommes aiment le pouvoir – autant ils aiment le pouvoir politique, autant ils
aiment le pouvoir occulte, les Hommes aiment le pouvoir, et ça, c’est dangereux parce que
l’Homme n’est pas en position aujourd’hui pour contrôler ces énergies !

Et s'il manipule ou s'il travaille... C’est pour ça que je crains toujours les gens qui font de
l’alchimie parce qu’ils commencent à débloquer des forces, et la première chose que tu sais,
c’est que ces forces prennent contrôle d’eux ! Et éventuellement, il peut y avoir perte de
conscience, il peut y avoir folie, ainsi de suite... Il peut y avoir débauche, il peut y avoir
toutes sortes de choses. Pour que l’Homme en arrive à contrôler ces forces, il faut qu’il soit
mis en contact de fusion avec l’énergie universelle qui sous-tend ces forces, la grande
Intelligence qui sous-tend toutes ces forces. 

Une fois que l’Homme est uni à cette Intelligence, qu’il ne peut plus faire l’erreur de
rechercher le pouvoir, à ce moment-là il est capable de manipuler ces énergies et de s’en
instruire, de ces énergies, et il ne peut plus être affecté et détruit et manipulé et neutralisé
par ces énergies. Et dans le prochain cycle qui vient, ce sera cette situation que vivra
l’Homme parce qu’il y a de plus en plus de gens qui deviennent psychiques, qui deviennent
extrasensoriels.

Je donne toujours l’exemple du petit bonhomme en Angleterre qui se retrouve toujours au
plafond lorsque sa mère revient du magasin, alors il est manipulé par ces forces, et
l’Homme un jour... Je le lui souhaite à ce petit garçon d'en arriver à contrôler ces forces, et
lui, de monter quand il veut, ce n’est pas pareil. 

RG :  Alors donc les Intelligences plus évoluées, agissent sur les Intelligences inférieures ? 

BdM : Oui. Les Intelligences plus évoluées agissent sur les Intelligences inférieures. 

RG : L’Homme de la cinquième race est capable d’agir sur ce qui est de la quatrième race
ou de la troisième, etc. ?

BdM : Oui, parce que la vibration, le taux vibratoire de son Intelligence est plus grand.
Regardez ce qui s’est passé en Amérique lorsque Cortés est arrivé et a rencontré les
Indiens ! Un petit groupe d’Espagnols avec une psychologie différente, avec des armes
différentes, ont neutralisé et ont détruit une civilisation parce que le pouvoir vibratoire, la
vibration dans le mental de l’Espagnol était plus grande, plus haute que la vibration dans le
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mental de l’Indien. 

RG : Alors donc l’Homme de la sixième race qui s'en vient, sera un Homme plus mental
que celui d’aujourd’hui ? 

BdM : Oui, parce qu’il y aura une vibration plus haute dans son mental, de sorte qu’il verra
plus loin, il comprendra, il ne pourra pas être menti par l’Homme de la cinquième race parce
qu’il y aura une sorte de vibration en lui qui lui fera voir l’intention de l’autre. Et avec le
temps, l’Homme de la sixième race pourra voir dans le mental de l’autre, il pourra voir, il
aura une autre vue, il pourra voir dans l’invisible. 

RG : Alors vous me permettez de faire une parenthèse ici, qui correspond à la démarche
que nous vivons à travers la relation avec le phénomène extraterrestre, les êtres
extraterrestres qui sont plus “mental” que l’Homme, sont capables comme Cortés, non pas
d’utiliser des armes techniques matérielles, mais des armes mentales, et de cette façon-
là...?

BdM : Je suis content que vous disiez ce point parce que c’est justement ce qui se produit. 

RG : Ils réussissent à agir ? 

BdM : Oui, les extraterrestres sont capables de se servir d’armes très subtiles sur l’Homme,
et une de ces armes qu’ils utilisent, c’est la projection astrale. Très juste, et ils sont capables
de rencontrer un Homme et de le sortir de son corps astral, et de l’amener dans un
environnement qui est contrôlé par eux, par leur mental, et l’Homme a l’impression qu’il est
allé dans le monde des extraterrestres, et ce n’est pas qu’il y est allé, c’est que son corps
astral a été manipulé et qu’il lui a été montré ce qu'eux, veulent qu’il voit. 

RG : Il y a toute une mécanique derrière tout ça ?

BdM : Ça fait partie des Lois de l’évolution, c’est pourquoi je dis que nous sommes à un
stage aujourd’hui où l’Homme doit reconsidérer totalement la nature de son Intelligence,
que l’Homme doit comprendre une fois pour toutes qu’il doit devenir centrique dans son
Intelligence et ne pas être influencé. 

Si l’Homme est influençable par les Hommes, par les institutions humaines, imaginez-vous
combien l’Homme est vulnérable à ce qu’il ne connaît pas encore... L’Homme ne peut pas
être influencé ! Naturellement quand je parle de ceci, je parle de demain, je montre le
danger de l’influence.

Comme je disais, dans le passé des Hommes sont venus sur la Terre pour enseigner
l’Homme, ainsi de suite, parce que l’Homme n’était pas suffisamment évolué pour pouvoir
évoluer par lui-même, il avait besoin de religion, il avait besoin de philosophie mais
demain, l'Homme devra être totalement autonome.

Un Homme conscient doit être suffisamment autonome pour ne jamais avoir besoin d’être
enseigné quoi que ce soit par un autre Homme, il devra être dans son Intelligence
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universelle, et s’il rencontre un autre Homme qui est dans son Intelligence universelle, ils
travailleront ensemble. Ça, c’est la sixième race. 

RG : En dominant les Intelligences inférieures, qu’on retrouve dans la nature ?

BdM : La domination des Intelligences inférieures fera partie du fait qu’il y aura connexion
entre lui et l’Intelligence pure. L'Intelligence pure, lorsqu’elle fusionne avec l’Homme
devient le pouvoir de l’Homme, mais elle devient le pouvoir de l’Homme lorsque l'ego de
l'Homme a été ajusté, lorsque l’Intelligence ne peut plus être réfléchie dans l’ego de
l’Homme. Si l’Intelligence ou le pouvoir de cette vie, énorme, peut être réfléchie dans l’ego,
l’Homme ne peut pas se servir d’elle.

RG : Alors les forces lucifériennes, qu’on a réduites aux entrailles intérieures de la Terre,
est-ce que ce ne sont pas tout simplement des Intelligences inférieures qu’on retrouve dans
les feux intérieurs de la planète Terre ?

BdM : C’est-à-dire que les forces lucifériennes sont des forces cosmiques, ce sont des
Intelligences de haut niveau, mais dont la polarité est totalement opposée à la polarité des
Intelligence de la Llmière. Autrement dit, la vibration dans l’intelligence de ces forces a
tendance à aller vers la matière, tandis que la vibration dans le mental, ou les Intelligences
de la Lumière retournent à la Lumière. 

Alors ces forces, les forces lucifériennes... On a créé énormément de mythologie en relation
avec le luciférique, nous ne comprenons pas réellement, les Hommes, ce que veut dire
luciférique. Ce ne sont pas tellement les forces lucifériennes qui sont dangereuses, ce sont
les forces sataniques. Les forces lucifériennes sont des forces qui sont cosmiques, ce sont
des forces qui sont la balance, il y a des forces positives et négatives dans le Cosmos, c’est
normal. 

Mais ce sont les forces sataniques qui sont dangereuses, parce les forces sataniques sont
personnifiées, tandis que les forces lucifériennes ne sont pas personnifiées. Et les forces
sataniques sont personnifiées à un tel point qu’elles sont capables de créer un parallèle
psychologique avec l’Homme, tandis que les forces lucifériennes n’étant pas personnifiées,
étant des forces prépersonnelles, ne sont pas capables d’établir de parallèle psychologique
avec l’Homme.

Donc l’Homme ne peut pas être troublé dans son Esprit par les forces lucifériennes, mais il
peut être troublé dans son Esprit par les forces sataniques. La même chose existe au niveau
des Forces de la Lumière. Les Forces de la Lumière ne sont pas personnifiées, de sorte que
les Forces de la Lumière n'étant pas personnifiées, ne peuvent pas troubler
psychologiquement l’Homme. 

Imaginez-vous si les Force de la Lumière étaient personnifiées, se personnifiaient dans
l’Homme, l'Homme serait troublé, son cerveau ne pourrait pas prendre toute cette énergie,
alors elles ne sont pas personnifiées, elles sont simplement manipulées en lui, véhiculées en
lui, à travers lui, en terme d'énergie. 
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Mais il y a des Forces de la Lumière qui sont personnifiées, nous appelons ça les forces
spirituelles, ainsi de suite, qui sont personnifiées, alors l’Homme... d’où vient le bien,
comme de l’autre côté, d’où vient le mal. L’Homme qui est en fusion avec l’Intelligence
universelle, à ce moment-là, connaît les Lois du bien et du mal parce qu’il connaît les Lois
de la personnification du mot. 

Connaissant les Lois de la personnification du mot, il est capable de comprendre dans le mot
la vibration de la forme, pour interpréter parfaitement l’énergie de la forme, et à ce moment-
là, il ne peut pas être troublé dans sa psychologie et il ne peut pas être amené à interpréter le
bien ou le mal en fonction de son ego, il ne le connaît qu’en fonction des Lois de
l’évolution.

De sorte que lui, il est libre, il ne souffre pas du bien et du mal, mais s’il a besoin de
l’énergie négative pour faire telle chose, comme s’il a besoin de l’énergie pour faire telle
chose, il peut faire un mélange pour faire une nouvelle construction. Ça, c’est la créativité
de l’Homme de demain.

 RG : On a vu dans cette première partie : la vie sur la planète Terre, mais le thème de la
soirée, c’est bien la vie sur les planètes, alors dans la deuxième partie on va aborder qu'est-
ce qu'il y a comme vie sur Vénus, sur Mercure, Vénus, Mars, Jupiter...

39B - LA VIE SUR LES PLANÈTES

RG : Nous entreprenons la deuxième partie de la soirée qui s’intitule : “La vie sur les
planètes”. Mais avant de parler des planètes multiples à travers le système solaire et peut-
être ailleurs, pendant la pause il y a eu plusieurs questions qui sont venues à l’esprit des
gens disant : si on est affecté par des Intelligences inférieures, comme vous avez expliqué
qu’il y a le bien, le mal, et qu’il y a beaucoup d’Intelligences malignes, surtout sur le plan
de l’ombre, comment faire pour les détecter et comment faire pour s’en débarrasser ?

BdM : C’est une très bonne question. Pour détecter ces Intelligences qui sont anti-Homme
ou qui sont anti-vie, l’Homme doit apprendre à réorganiser son mental. Et quand je dis
“réorganiser son mental”, je veux dire apprendre à voir les choses d’une façon totalement
autre qu’il les avait vues par le passé. 

Dans l’expérience psychologique de l’Homme, par exemple, sur le plan humain, quand
quelqu’un vous dit quelque chose, vous avez tendance à le croire, à moins que ce soit
évident que ce soit faux. Sur le plan humain, on a toujours des moyens quelconques pour
discerner entre le vrai et le faux, la vie nous rappelle après quelque temps, quelques années,
quelques mois, qu’il y a eu fausseté ou il y a eu mensonge dans une rencontre, dans une
relation, dans une conversation quelconque.
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Mais lorsque l’Homme traite avec des Intelligences qui sont sur des plans dont il ne connaît
pas les Lois, Intelligences qui communiquent avec lui par la parole, qui se servent d’idées
qui lui conviennent, l’Homme n’a pas la mesure de ces Intelligences. Il n’a simplement la
mesure de ce que ces Intelligences lui racontent. Et c’est là que le danger existe.

Les mondes parallèles, ou prenons le monde parallèle de l’astral, ou le monde parallèle de la
mort, c’est un monde qui est vivant, qui est mémoire, et c’est un monde extrêmement varié,
il y a des hauts et des bas dans ce monde, il y a des plans très bas où les Intelligences sont
réellement très très négatives, et il y a des plans très élevés où les Intelligences sont très
positives. Mais que les Intelligences soient négatives ou positives, l’Homme devra un jour
reconnaître que le plan astral, ce n’est pas un plan d’Intelligence, c’est un plan
d’expériences, et que le plan mental, c’est le plan de l’Intelligence. 

Et l’Homme devra reconnaître un jour que, pour avoir accès au plan mental, autrement dit
avoir accès au plan de l’Intelligence Pure, un plan qui n’est pas souillé par l’expérience, qui
n’est pas limité par l’expérience, l’Homme doit réorganiser complètement son mental et
revoir et reconstituer sa façon de penser, et de recevoir la pensée.

Il doit se produire sur le globe une révolution dans la pensée humaine, révolution interne,
intérieure, personnelle, individuelle, mais une révolution, c’est-à-dire une mutation totale
permettant à l’Homme de ne plus voir les choses comme il les voyait avant, c’est-à-dire
dissocier totalement sa pensée de son émotivité, autrement dit dissocier totalement son
Intelligence de l’astral, autrement dit et par le fait même, augmenter le pouvoir de son
mental, réduire le pouvoir de l’astral sur son mental et automatiquement vivre la fusion.

Si l’Homme ne fait pas ou ne vit pas cette expérience dans les siècles qui viennent,
l’expérience cosmique, la descente sur la Terre de cette conscience universelle qui est
simplement énergie, créera des bouleversements dans le mental et dans l’émotionnel de
l’Homme de tel ordre, que l’Homme sera facilement troublé dans son Esprit parce qu’il ne
pourra pas voir la différence entre le réel, LE RÉEL, et le factice.

Le factice est polarisé ; dans le factice il y a le bien et le mal, il y a le vrai et le pas vrai, le
mensonge, la vérité. Et les Hommes un jour devront savoir lorsqu’ils seront dans le mental
que la vérité, ça n’existe pas. Le réel existe, le réel contient la vérité et le mensonge, et que
l’Homme dans le mental supérieur, s’il a accès au réel, connaît, comprend les Lois de la
vérité et du mensonge, autrement dit il connaît et il comprend les Lois du bas astral et il
comprend les Lois du haut astral.

Sinon, il est voué éventuellement à revivre le cycle de la mort, et il ne peut pas atteindre ces
plans d’énergie où il pourra éventuellement substituer son corps matériel pour un corps
morontiel ou un corps de Lumière. L’Homme doit réorganiser son mental, l’Homme doit
regarder, re-regarder comment il pense. L’Homme aujourd’hui pense mécaniquement,
l’Homme aujourd’hui, quand il pense, il pense en fonction de sa mémoire, et de sa mémoire
il obtient des opinions. 

L’Homme ne peut pas vivre d’opinions, et l’Homme un jour ne devra plus vivre de mémoire
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parce que la mémoire de l’Homme fait partie de la mémoire de l’âme, fait partie du contact
plus ou moins conscient avec des plans astraux, et un jour l’Homme devra être dans une
relation directe, indivisible avec l’énergie de l’Intelligence. Parce que l’Intelligence, c’est
une énergie.

Et à ce moment-là, il n’aura plus besoin de mémoire, ceci ne veut pas dire qu’il n’aura pas
de mémoire, mais la mémoire qu’il aura sera une mémoire créative qui sera le produit de
l’activation de cette énergie sur son cerveau, au lieu que cette mémoire soit le produit de la
réflexion dans son mental d’une Intelligence provenant de l’astral, et qui affecte son
comportement humain, et qui lui empêche, lui l’Homme, d’être réel, autrement dit d’être
RÉEL. Il n’y a pas d’autre mot.

RG : Quand on pense aux influences négatives, on pense que l’exorcisme est une manière
d’éviter de tomber dans le piège et dans l’esclavage de ces forces négatives ?

BdM : L’exorcisme est une façon, est une méthode permettant de neutraliser les ondes
vibratoires entre un individu qui est affecté par les forces astrales. Heureusement qu’il existe
sur la Terre de l’exorcisme, et tant que les Hommes ne seront pas suffisamment conscients,
tant qu’il ne seront pas suffisamment “mental”, ils auront besoin de l’exorcisme pour que
ces forces n’aient pas d’emprise sur leur cerveau, à cause de la vibration. Lorsque l’Homme
sera mental, il n’aura plus besoin d’exorcisme parce qu’il ne sera plus influençable.

RG : Quelles sont les énergies développées pendant l’exorcisme, est-ce que ce ne sont pas
déjà des énergies astrales ?

BdM : Un exorcisme convient à l’exorciste selon que l’exorciste est plus près de forces
vibratoires de haute vibration qu’une autre. Il faut qu’un exorciste soit très fort, il faut qu’il
ait de la volonté, mais il y a toujours une limite à l’exorcisme, parce que si une personne
exorcise et qu’elle est dans un milieu vibratoire trop puissant, l’exorcisme sera impuissant.
Autrement dit, de l’exorcisme, ce n’est pas absolu.

Ce qui est absolu, c’est le pouvoir mental de l’Homme. Ça, c’est absolu parce que le
pouvoir mental de l’Homme n’est aucunement contaminé ou contaminable par l’astral. Mais
un être qui exorcise, un prêtre par exemple qui prend dans son rôle social, dans son rôle
spirituel, dans son rôle moral, la force morale dont il a besoin pour l’exorcisme, est capable
de faire un travail. Et s’il le fait, c’est bon, mais son travail n’est pas nécessairement absolu,
autrement dit un prêtre peut très bien essayer d’exorciser une personne qui est affectée par
des forces très très puissantes et il ne pourra pas réussir son travail.

Mais déjà l’exorcisme, c’est essentiel, et ça a été donné à l’Homme par les forces
spirituelles. Mais l’Homme, un jour, doit être capable de n’avoir jamais besoin d’être
exorcisé, c’est-à-dire que l’Homme, un jour, doit être capable d’être suffisamment mental
pour ne jamais avoir besoin de protection spirituelle. 

Tant que l’Homme a besoin de protection spirituelle, il est sujet à une pénétration astrale
inférieure parce que les êtres spirituels sont des êtres doux, ce sont des êtres qui ont une
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volonté plus ou moins forte, ce sont des êtres qui aspirent à ce contact avec l’astral spirituel
élevé, mais qui, dans leur acheminement, peuvent très bien, à cause de l’ouverture de leurs
centres, être en contact avec des Intelligences astrales négatives avec lesquelles, souvent, ils
peuvent avoir à leur insu un lien karmique ou un lien d’expérience.

Je vais vous donner un exemple. Cette semaine, j’ai “reçu un téléphone” d’une personne
dont la mère venait de mourir, personne qui, sur le plan humain – une femme – aimait
beaucoup sa mère, ainsi de suite. Il y avait entre ces deux êtres beaucoup de sentiments. La
mère est morte, et depuis la mort, la communication télépathique a commencé, et après
quelques jours, la personne ne pouvait plus tenir ceci. C’était trop.

Et je lui ai dit, j’ai dit : “demande à ta mère si elle est bien”, et elle a reçu comme réponse :
“oui”. Et ensuite j’ai dit : “demande à ta mère si elle peut t’aider”, et elle a reçu comme
réponse : “oui”. Et j’ai dit : “demande à ta mère si c’est vrai qu’elle peut t’aider”, et elle a
reçu comme réponse : “oui-non”. Et ensuite j’ai dit : “redemande encore si elle peut
t’aider”, et elle a reçu comme réponse : “non”. 

Vous voyez le changement ! Ensuite j’ai continué, je ne veux pas vous fatiguer avec cette
conversation, mais j’ai continué, et après quelques minutes, le lien a été brisé, toute
l’énergie a été changée, et la personne se sentait bien. Mais ce qui me permet moi… Dans le
fond, c’est de “l’exorcisme”, si vous voulez parler d’exorcisme, mais je n’aime pas
employer ce terme parce que je ne suis pas un religieux, mais c’est de l’exorcisme.
Autrement dit c’est couper les liens vibratoires avec le monde de la mort.

Mais pour couper les liens vibratoires avec le monde de la mort, il faut connaître les Lois de
ce monde-là, et pour connaître les Lois du monde la mort quand on est sur le plan matériel,
il faut avoir contact avec l’Intelligence parce que c’est l’Intelligence qui peut expliquer à
l’Homme tous les plans de la vie. 

Et si l’Homme a contact avec l’Intelligence, s’il a un contact direct avec cette Intelligence, il
peut comprendre facilement le monde de la mort, et s’il veut, pour une raison quelconque,
aller dans le monde de la mort, il sera dirigé par cette Intelligence, il ne sera jamais affecté
par le monde de la mort.

C’est très intéressant le monde de la mort, d’ailleurs je vais écrire un livre sur ça, un jour. Je
veux expliquer qu’est-ce que c’est la mort, les gens n’ont jamais compris qu’est-ce que c’est
la mort, c’est très intéressant la mort ! Mais c’est intéressant dans ce sens qu’il faut la bien
comprendre pour ne pas en être affecté.

Et je sais aujourd’hui, je le dis aujourd’hui, un jour l’Homme le saura, l’Homme réalisera un
jour que le monde de la mort est le monde qui sous-tend le monde de la vie mentale de
l’Homme et de la vie émotionnelle de l’Homme. Autrement dit, l’Homme aujourd’hui est
en relation vibratoire et karmique avec le monde de la mort, et c’est ceci qui a créé ce qu’on
appelle l’involution. Et lorsque l’Homme sera mental dans la prochaine évolution, il y aura
une scission complète entre le monde de la mort et l’Homme, et à cause de ceci, l’Homme
ne pourra plus penser comme il pensait avant. 
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Toute la pensée, toute sa façon de penser sera autre. Pourquoi ? Parce qu’elle ne sera plus
rattachée à la mémoire. Elle ne sera plus rattachée à des Intelligences qui sont dans le
monde de la mort et qui, aussi, doivent évoluer et revenir éventuellement dans la matière
pour la fusion. Parce que tous les Hommes sur la Terre doivent un jour fusionner. Tous les
Hommes ! Que ça prenne deux-mille ans, trois-mille ans, toute l’Humanité doit fusionner.
Alors un jour, ces êtres-là doivent revenir encore dans la matière et éventuellement en
arriver à la fusion.

Alors un jour, le monde de la mort n'aura plus de pouvoir sur l'Homme et à ce moment-là,
l'Homme sera dans le monde de l'Intelligence, sera sur le plan mental de l'Intelligence, aura
un corps mental totalement développé, et à ce moment-là, l'Homme sera libre, libre, libre !
C'est là que l'Homme sera libre. C'est ça “être libre”. Tout le reste, la liberté dont on parle
aujourd'hui, c'est un miroitement, c'est une tentation, c'est une forme créée par le monde de
la mort pour maintenir l'Homme dans l'aliénation. 

Pour que l'Homme soit libre, il faut que son Esprit soit en relation vibratoire unifiée avec
l'Intelligence universelle. À ce moment-là, l'Homme est libre, c'est-à-dire qu'il est capable
de voir, de concevoir, de créer des pensées nouvelles, et ceci est très important. L'Homme
doit créer des pensées nouvelles au lieu de mémoriser des pensées anciennes. C'est ça qui
retarde l'évolution de l'Homme, c'est que les Hommes pensent des pensées qui sont vieilles
de cinquante, soixante, soixante-dix, deux-mille années. 

L'Homme doit créer des pensées nouvelles, mais pour qu'il crée des pensées nouvelles, il
faut qu'il ait le support vibratoire de l'Intelligence, de l'énergie de l'Intelligence, et à ce
moment-là il crée des pensées nouvelles. Et lorsqu'il crée des pensées nouvelles, il apprend
des choses nouvelles. Et c'est à partir de ce moment-là que l'Homme commence à entrer
dans la conception de l'impossible et de vivre mentalement de l'impossible, et de réaliser
que l'impossible, pour la majorité des Hommes, est le réel pour lui. 

À ce moment-là il commence, il peut commencer à s'attaquer aux problèmes de la survie,
aux problèmes de la mort, aux problèmes des extraterrestes, comme vous employez le
terme, ainsi de suite, et rentrer petit à petit dans les mystères de l'Esprit, dans les mystères
de l'Intelligence, dans les mystères de l'évolution, et réaliser un jour que les mystères, ça
n'existe pas, que le secret des mystères existe dans ce sens qu'il y a un petit nombre de
personnes sur la Terre qui sont dans le secret des mystères.

Mais les Hommes en général, qui sont des êtres ascendants, devraient avoir accès aux
mystères de la vie. Les êtres qui sont descendants sur l'échelle de l'évolution, eux ont accès
au secret des mystères de la vie, parce qu'eux font partie des Lois de l'évolution, eux sont
responsables, sur un plan ou sur un autre, de l'exécution d'un mandat évolutif qui fait partie
de la catégorie d'existence d'où ils viennent, dans les mondes très éloignés de la galaxie,
après avoir pris conscience dans un corps matériel humain. 

Ces êtres-là ont un rôle, ils ont un travail à faire sur une planète pour que se continue
l'évolution. Alors ils sont dans le secret des msytères, mais les Hommes doivent connaître
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au moins les mystères de la vie. 

RG : Est-ce que Bernard fait partie de ces Hommes-là ?

BdM : Je ne vous répondrai jamais à une question comme ça, c'est inutile de me demander
des questions comme ça, vous le savez. Vous me demandez des questions, je ne peux pas
vous répondre à des questions comme ça, d'abord ce n'est pas vos affaires, ce n'est pas
l'affaire de personne, et si je le dis, ça crée des formes, les gens font de la personnalité, ce
n'est pas bon, ce n'est pas intelligent de répondre à une question comme ça.

RG : Ne pas y répondre, c'est aussi y répondre ?

BdM : De ne pas y répondre, au moins c'est plus intelligent (rires du public). 

RG: Alors peut-être que le mois prochain, ça pourrait être le thème de la rencontre : les
mystères de la mort. Vous êtes d'accord ?

BdM : Oui, je suis toujours d'accord.

RG : Parfait. Alors pour ce soir, c'est “la vie sur les planètes”, est-ce que c'est intéressant
de s'intéresser à la vie sur d'autres planètes que la planète Terre ?

BdM : Non, c'est sans importance. C'est sans importance ! 

RG : Alors la soirée est finie ! (rires de BdM et du public).

BdM : C'est sans importance parce que s'intéresser à la vie sur d'autres planètes crée dans le
mental humain, de la mémoire. Et si l'Homme s'intéresse à la vie sur d'autres planètes, il va
créer dans sa tête des formes qui vont créer de la mémoire, et automatiquement il coupe le
pont avec l'énergie universelle. Et automatiquement il va faire en sorte que son Esprit va
s'ouvrir au monde astral, et à ce moment-là il va commencer à être astralisé dans sa pensée.

Ce n'est pas bon de parler de choses qui ne font pas partie de notre expérience, parce
qu'éventuellement, ça devient une perte d'énergie, parce que ça devient éventuellement une
curiosité insatiable, et éventuellement ça nous fait perdre conscience que nous vivons sur un
plan matériel, que nous devons travailler, que nous devons avoir les deux pieds à terre, et
petit à petit progresser dans une conscience qui nous amène éventuellement à connaître ces
mondes, et à entrer en contact avec ces mondes.

Ceci, à ce moment-là, fait partie de notre expérience, ainsi de suite, et plus le temps va, plus
il y aura d'Hommes dont l'expérience sera parallèle, mais de parler des mondes, de ces
mondes, ça crée dans l'Homme une sorte de soif, et la soif entretient la mémoire, et la
mémoire éventuellement est tellement forte que l'Homme ne peut vivre que ceci. 

Il y a des gens qui sont tellement pris dans l'ésotérisme et l'occultisme qu'ils oublient de
s'acheter des patates pour donner à leur mari le soir, le repas sur la table. Ils ont oublié, ils
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étaient dans le Cosmos, moi j'appelle ça le “crochemos” (rires du public) ; excusez-moi,
alors c'est intéressant d'expliquer des aspects de ces choses, mais il ne faut pas trop en
manger parce qu'on fait facilement une indigestion. Et ce n'est pas bon, être malade !

RG : Vous nous avez pourtant souvent parlé des influences plutoniennes, mercuriennes... ?

BdM : Je vous ai parlé des influences plutoniennes...

RG : Ça fait partie de l'expérience de l'Homme.

BdM : Oui, les influences plutoniennes font partie... Oui, mais je vous en parle pour
aiguiser un peu votre Esprit, pour vous faire reconnaître que l'Homme est beaucoup plus
influençable qu'il ne se l'imagine. Je vous en parle pour montrer, pour décrire les dangers de
l'Homme, je ne vous en parle pas pour aller à l'intérieur de ceci et d'approfondir ceci, ça ne
sert à rien.

Si l'Homme peut comprendre qu'il est un être extrêmement sensible, extrêmement
vulnérable, à ce moment-là l'Homme commence à comprendre quelque chose. Ce que je
trouve de plus effarant sur notre globe, c'est que les Hommes ne réalisent pas qu'ils sont
dans l'Intelligence, qu'ils ont accès à leur Intelligence, et qu'ils s'occupent de toutes sortes
d'autres choses qui bloquent cette Intelligence. Les Hommes ne réalisent pas qu'ils sont dans
leur Intelligence et que toute leur mémoire, toute leur façon de penser bloque cette
Intelligence. 

Moi j'ai fait des expériences avec des gens dans les séminaires que je donne, pour faire
réaliser aux gens que ce n'est pas seulement Bernard de Montréal qui est dans cette
Intelligence, dans cette énergie, que les Hommes le sont. Et la raison pour laquelle ils ne
peuvent pas le réaliser, c'est parce qu'ils n'ont pas les clés, ils n'ont pas les mécanismes, ils
ne savent pas comment est construit leur Esprit. 

Et dans ces expériences, nous nous sommes aperçus au cours de la soirée, qu'après un
certain temps, c'est moi qui demandais à ces gens-là de m'expliquer telle ou telle chose. Et
ces gens-là m'expliquaient telle ou telle chose.

Mais pourquoi étaient-ils capables de m'expliquer telle ou telle chose ? C'est parce que
j'avais détruit la forme qui bloquait leur pouvoir d'aller chercher l'information nécessaire. Et
c'est ça la nouvelle école sur le globe. Il y a une nouvelle école sur le globe et beaucoup de
gens cherchent cette école et ils ne la trouveront pas comme ils le croient, et ils ne la
trouveront pas là où ils le croient.

Cette école, elle est très, très, très fluide, elle est là cette école, elle existe, elle est installée
dans le monde, et il y a de plus en plus de gens qui viennent à cette école, il y a de plus en
plus de gens qui seront nourris de cette école, qui seront instruits de cette école, mais il y a
définitivement sur le globe une école qui permet à l'Homme de comprendre les mécanismes
de son Esprit et qui, automatiquement, changent la résonance du mental pour que
commence l'évolution de l'Homme. Il y a une école ! 

1045



Et après ça, les Hommes s'aperçoivent d'une chose, c'est que leur vie sur le plan matériel, la
paix que toute Homme recherche est plus importante que toutes les autres acquisitions
intellectuelles ou philosophiques provenant de mondes qui sont encore loin de l'expérience
de l'Homme. 

Je veux bien parler des extraterrestes, mais je dois toujours faire la part des choses, et la part
des choses, c'est la part de l'Homme. Et la part de l'Homme, c'est la réalisation pour lui des
formes de toutes sortes qui le bloquent de son Intelligence, et qui l'amènent petit à petit à
vouloir s'intéresser à ceci et à cela, à ceci et à cela, sans se nourrir véritablement de sa
propre énergie, c'est-à-dire de sa propre Intelligence.

RG : Quand on s'intéresse à l'ésotérisme ou quand on écoute beaucoup Bernard, on
s'aperçoit aussi que l'être humain est victime de beaucoup d'influences, beaucoup de
manipulations sont possibles. Je prendrais peut-être l'exemple que vous avez donné tantôt,
lorsque la personne qui voulait communiquer avec sa mère qui était décédée, vous lui avez
dit : est-ce qu'elle peut t'aider, elle dit : oui. Redemandez-lui, est-ce qu'elle peut t'aider, elle
vous répond : oui-non. 

Puis finalement, au bout de la ligne, c'est pas le fantôme de sa mère qui lui répond, c'est un
travail d'ordre psychologique précis, où vous vous rendez compte que la personne est très
influençable par la perte et l'émotion quand est venue la perte de sa mère, et vous lui mettez
sur le nez que : “tu ne te rends pas compte, hé, petit gars là, c'est de la psychologie, ce n'est
pas nécessairement un contact avec sa mère”...

BdM :  Ce point est très intéressant. D'abord je vais vous dire une chose... Que le monde de
la mort, quand nous parlons du monde de la mort, le monde de la mort est contenu dans le
cerveau de l'Homme. Autrement dit, où se situe le monde de la mort ? Le monde de la mort,
il se situe dans le cerveau de l'Homme. Éliminez sur la Terre les Hommes, ou conscientisez
toute une population humaine, et le monde de la mort disparaît ! Les Hommes
s'immortalisent.

Alors, tant que le monde de la mort existe dans le mental humain de chaque Homme, le
monde de la mort, il est contenu dans le mental de chaque Homme, et tant que l'Homme
n'est pas conscient de son Intelligence, il est assujetti à l'expérience du monde de la mort
dans son mental. Et la connexion entre ce plan d'énergie et son mental devient la connexion
astrale avec l'Homme, et c'est ce qui l'induit en erreur.

Aussitôt que l'Homme connaît le mécansime de son mental, et qu'il est capable de faire la
juste séparation entre des pensées fictives et des pensées réelles, il neutralise dans son
mental le monde de la mort, c'est-à-dire qu'il neutralise dans son mental la mémoire, et
automatiquement il est dans son Intelligence. 

Alors si vous dites que dans une interaction comme ça, ce n'est pas le contact entre
l'Homme, à travers l'Homme, pour toucher au monde de la mort, c'est partiellement vrai,
mais ce n'est pas totalement vrai !
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C'est partiellement vrai parce que le monde de la mort est une mémoire, et automatiquement
il est une illusion expérimentale, expérientielle, parce que tout ce qui n'est pas dans le réel
est illusion, et que l'intelligence qui est mémorisée, autrement dit la mémoire qui est active
et créative sur le plan du mental humain à travers la conscience astrale de l'Homme,
automatiquement l'informe en fonction d'une mémoire que l'Homme, lui, peut reconnatîre.
Alors automatiquement il y a liaison entre l'activité d'une mémoire qui est séparée de
l'expérience humaine et l'activité d'une mémoire qui est revenue, qui est sortie du corps
matériel, mais qui existe en énergie.

Et l'Homme un jour doit détruire cette énergie, et lorsqu'il détruit cette énergie, il est
évident, il est réel de dire que l'Homme n'est plus en contact avec le monde de la mort. Mais
tant que l'Homme n'est pas capable de séparer la pensée gratuite qui lui est émise, et la
pensée créative que lui peut créer, le monde de la mort existe et c'est ce qui crée la mort sur
la Terre. 

Si le monde de la mort n'existe pas, n'existait pas, si le monde de la mémoire de la mort
n'existait pas dans le cerveau humain, il serait imposible à un être humain de perdre
conscience après la mort, de tomber dans le rêve et de se retrouver dans le cerveau d'un
autre être humain, dans une forme d'énergie qui convient dans la même mécanique de
conception que nous connaissons, telle que la connaissance humaine.

RG : Si c'est une question de cerveau, les Lois de la mort sont apparentées aux Lois de la
psychologie humaine ?

BdM : Les Lois de la mort sont apparentées aux Lois de la psychologie humaine et je vais
vous dire plus, je vais vous dire que les Lois de la mort sont la fondation de la psychologie
humaine. Et tant que les psychologues n'auront pas compris les Lois de la mort, ils n'auront
pas compris les Lois de la psychologie humaine, et ils seront automatiquement obligés de
faire de leur mieux ou faire de leur pire. 

Et s'ils font de leur mieux, ils maintiendront un équilibre entre le monde de la mort et le
monde de la vie matérielle. S'ils font de leur pire ou s'ils sont incapables de traiter une
situation, le monde de la mort deviendra de plus en plus puissant dans le cerveau de
l'Homme, et éventuellement l'Homme perdra son Esprit, c'est-à-dire qu'il perdra le petit peu
de contact qu'il possède avec la lumière.

Le monde de la mort, la mécanicité du monde de la mort est infrastructurelle à la
psychologie humaine terrestre mondiale, les quelques grands psychiques, les quelques
grands Hommes, Rudolf Steiner, quelques grands Hommes qui ont constaté ce fait, Kardec,
dans ses multiples expériences, ont réalisé que c'est impossible de recevoir de l'information
venant du monde de la mort, information qui soit constamment et de façon continue,
véritable. Pourquoi ? 

Parce que la monde de la mort se sert d'un peu de vérité pour dominer l'Esprit afin de faire
pénétrer ensuite un peu de mensonge pour confondre l'Esprit. Ce sont les Lois du monde de
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la mort. 

Alors aujourd'hui, si vous êtes dans le matériel, votre Esprit dans le matériel, et un jour vous
mourez, la partie mentale de votre Esprit s'en va dans les mondes de la Lumière, la partie
astrale de vous qui est mémoire s'en va dans le monde de la mort, et automatiquement,
même si vous avez un enfant que vous avez aimé ou une relation que vous avez aimée, vous
serez assujettis dans ces mondes-là à des Lois, et vos enfants ne prendront jamais
conscience de l'aspect draconien de ces Lois. 

Et automatiquement, vos enfants continueront leur rythme, continueront l'association que les
Hommes ont fait depuis des siècles avec le monde de la mort, pour ne trouver que quoi ?
Que les enseignements superflus, les enseignements qui n'ont jamais mené l'Homme à la
connaissance. Et regardez, l'ésotérisme existe sur la Terre depuis des millénaires, et
l'Homme à la fin du vingtième siècle commence l'évolution. Alors c'est un point de vue que
tout Homme doit prendre en considération. 

S'il y a eu de l'ésotérisme pendant des siècles qui a servi, qui a été bon, qui est venu des
hauts plans de la mort, l'Homme un jour doit détruire cet ésotérisme complètement pour
entrer dans la connaissance totale, c'est-à-dire dans cette Intelligence qui n'est plus
conditionnée par les Lois de l'involution de la mémoire, mais qui conditonne la création. Ça,
c'est l'Homme de demain. 

Et un jour il n'y aura plus d'ésotérisme sur la Terre, il n'y aura plus d'occultisme sur la Terre,
il n'y aura que de l'Intelligence sur la Terre, mais en attendant, l'ésotérisme et l'occultisme
font partie du raffinement de plus en plus subtil des relations entre l'Homme et le monde de
la mort. 

Autrement dit, l'ésotérisme et l'occultisme proviennent des hauts plans du monde de la mort,
mais un Homme doit être capable d'aller dans les mondes de la mort, de rencontrer des
maîtres dans les mondes de la mort, et de ne pas être influencé par leur cabale, jusqu'à ce
que ces maîtres descendent dans la matière, pulvérisent la matière, transmutent la matière, et
élèvent le statut du corps mortel au statut du corps morontiel. Ça, c'est demain, c'est l'avenir
de l'Humanité.

RG : Quand tu dis morontiel, est-ce que c'est les gens de la sixième race ?

BdM : C'est le début, oui. C'est à partir de ce stage. Pour que l'Homme développe, pour que
l'Homme ait, utilise son corps morontiel, il faut qu'il détruise complètement la mémoire de
l'âme pour ne se servir que de l'énergie de l'âme, qui servira à la construction du corps
morontiel qui est le raffinement extrême du corps éthérique du double humain.

C'est pour ça que je dis que le monde de la mort ou l'esprit de la connaissance du monde de
la mort est infrastruturel à la psychologie de l'Humanité, parce que l'Humanité aujourd'hui
n'est pas capable de penser par elle-même. L'Homme n'est pas capable de créer des pensées,
il n'est capable que de les mémoriser, que de les recevoir, qu'en être influencé, il n'est pas
capable de les détruire dans l'œuf.
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Aussitôt que l'Homme en arrive à être capable de détruire, ou quand il commence à détruire
des pensées dans l'œuf ou des formes dans l'œuf, il est troublé, il est “insécure”, et il perd le
courage de son Intelligence. Et c'est pourquoi l'Homme retourne encore dans la même
mécanisation de son Intelligence, et que l'Homme n'a aucune individualité, l'Homme n'a pas
de personnalité réelle. 

Et s'il a quelques intuitions dans sa vie, s'il y a quelques mouvements de son Intelligence
réelle dans sa vie, le monde de la mort, autrement dit sa psychologie humaine conditionnée,
historique, tuera cette Intelligence dans l'œuf, et l'Homme dira : “je ne peux pas parler de
ces choses, parce que personne ne me comprend”.

Et s'il est médecn, s'il est avocat, s'il est psychologue, s'il est psychiatre, et qu'il a des vues
qui sont moindrement intelligentes, il sera obligé de cacher ces choses des vues de ses
collègues, parce que le monde de la mort a une emprise trop puissante sur le monde de
l'Esprit de l'être vivant. Et c'est pourquoi nous sommes dans une société qui... Les temps
changent aujourd'hui, mais disons il y a cinquante années, deux-cents ans, trois-cents ans,
nous étions dans une civilisation qui devait cacher dans des sectes ou dans des écoles
particulières les connaissances dûment expérimentées au cours des âges, ce que vous
appelez vous, “la connaissance primordiale”.

Heureusement qu'il y a eu des écoles ésotériques qui ont gardé cette connaissance
primordiale, les Rose-Croix, les Francs-maçons ont gardé un peu, bien que cette
connaissance soit encore un peu plus symbolique, mais toutes sortes d'écoles, Eckankar, les
sciences, toutes les écoles, les sciences cosmiques, ont tous gardé un peu de cette
connaissance. 

Mais un jour l'Homme doit faire éclater cette connaissance et la voir non pas dans sa forme,
mais la voir dans son Intelligence Pure, c'est-à-dire voir au-delà de la forme pour réellement
commencer à créer sur le plan matériel une nouvelle civilisation qui, éventuellement,
mènera à une science nouvelle et qui permettra à l'Homme, une fois pour toutes, de
comprendre les mystères de la vie, de comprendre pour certains le secret des mystères, et de
détruire complètement l'influence planétaire sur l'Humanité. L'Homme sera cosmique ! 

RG : Et les influences planétaires, il les subit présentement ?

BdM : Oui.

RG : Quelles sont-elles les principales influences planétaires qu'il subit ?

BdM : Elles sont multiples les influences planétaires, la lune a une influence planétaire,
Mercure a une influence planétaire, toutes les planètes du système solaire sur les plans
invisibles sont des influences planétaires. L'influence planétaire probablement la plus
maléfique que nous connaissions dans notre système solaire, c'est Pluton. 

Pluton est une planète qui peut détruire un être humain, qui peut fracturer une civilisation,
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qui peut créer des conflits entre les peuples !  Pourquoi ? Parce que les Intelligences qui sont
sur ces plans ont atteint un niveau de pouvoir sur l'astral humain tellement grand, que
l'Homme n'a aucune idée de la différence entre la relation entre lui et la Lumière, et la
relation entre lui et la relation et la rébellion satanique.

L'Homme n'est pas capble de voir la différence. L'Homme est tellement ténu dans son
Esprit, il est tellement faible dans son Esprit, qu'il n'est pas capble de voir ses liens
inconscients avec les forces sataniques, et aussitôt qu'il entre en contact avec les Forces de
la Lumière, son ego, son émotionnel, son mental, est tellement pétrifié qu'il croit que ces
Forces sont dangereuses pour lui, et automatiquement il retourne dans la mémoire de son
expérience, et le cycle continue. 

Et nous avons pendant des siècles le pouvoir des cycles astrologiques sur l'Humanité, et
nous avons des cartomanciennes qui se défoncent en quatre pour faire croire à l'Homme
qu'elle connaissent l'avenir, et effectivement elles connaissent l'avenir parce que l'avenir leur
est donné, leur est décidé à partir de l'astral, mais parce que l'Homme n'est pas capable de
détruire le pouvoir de l'astral sur lui. Alors les cartomanciennes ont raison, et à la fois
l'Homme est dans l'ignorance.

RG : Elles connaissent l'avenir en reflet du passé... ?

BdM : Elles connaissnt l'avenir en fonction de la mémoire. Si l'Homme connaissait les Lois
du temps, l'Homme saurait très facilement que toutes les Lois événementielles sont connues
sur les autres plans, il s'agit de changer moindrement de plan pour que l'Homme puisse
avoir accès plus ou moins clairement aux Lois événementielles. 

Alors si l'Homme est en contact avec le monde astral, effectivement ces entités peuvent lui
communiquer de l'information qui devient de l'information astrologique, qui coïncide avec
des évènements de demain. L'Homme n'a aucune idée qu'est-ce que c'est le temps et ça me
fâche. Ça me fache parce que je sais que lorsque l'Homme comprendra ce qu'est le temps,
l'Homme ne sera plus prisonnier du temps, et lorsqu'il ne sera plus prisonnier du temps, il
sera capable à ce moment-là de se servir de son corps éthérique et de voyager en dehors du
temps.

Et lorsqu'il sera en dehors du temps, il ne sera plus prisonnier de la mémoire passée, de la
mémoire de l'avenir de l'Humanité, il sera dans un présent qui est totalement coordonné à
l'activité créative de l'Intelligence Pure. Et à ce moment-là, il pourra revoir les erreurs de
l'Humanité, il pourra voir devant lui les possibles erreurs de l'Humanité, et il pourra les
corriger s'il est suffisamment dans l'Intelligence universelle.

RG : Le temps, c'est aussi un autre sujet qu'on pourra développer une autre fois ?

BdM : Oui.

RG : Alors vous nous avez parlé des influences plutoniennes, est-ce que ça fait référence à
la planète Pluton comme telle ?
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BdM : Ça ne fait pas référence à la planète Pluton physique, ça fait partie aux plans subtils
de la planète Pluton. Il n'y a pas de planètes dans le système solaire qui sont habitées sur le
plan matériel, mais les planètes sont habitées sur des plans invisibles. Toutes les planètes...
Il n'y a aucune planète, il n'y a pas de planète dans le Cosmos qui n'a pas une vie intelligente
quelconque sur un autre plan. Et ces planètes ont des activités. 

Le Cosmos, c'est une macro-hiérarchie. Le Cosmos, c'est une organisation infinie de
gouvernements à tous les niveaux, ce sont des gouvernements invisibles qui ont leur
intelligence, qui ont leurs quartiers généraux, qui ont leur département, qui ont leurs êtres,
qui ont leurs messagers, qui ont leur pouvoir, qui ont leur limite.

Le Christ, ce que vous appelez “le Christ”, le Nazaréen fait partie de certains
gouvernements universels qui dirigent l'évolution de la galaxie de la voie lactée. Tous les
gouvernements universels qui sont invisibles sont liés directement ou indirectement avec
l'Homme. Les gouvernements de la Terre ne sont que de pâles réflexions intuitives de ces
gouvernements. Ce que nous connaissons sur le plan matériel en tant que gouvernements
n'est qu'une réflexion de ceci. 

Il ne faut pas s'imaginer que les Hommes qui prennent des décisions prennent des décisions
par eux-mêmes, ils sont influencés par ces gouvernements. Alors selon leur niveau
d'évolution, selon leur Esprit, ils sont plus ou moins influencés par des forces négatives. 

Si vous avez un homme comme Hitler, il est influencé par des forces très très négatives. Si
vous avez un Pape comme Jean-Paul XXIII, Paul XXIII, comment il s'appellle ? Jean
XXIII, il est influencé par des forces spirituelles de haute évolution. Vous avez des grands
Hommes, des grands politiciens qui sont influencés par des forces de haute évolution, ainsi
de suite. Mais l'Homme un jour doit en arriver à ne plus être influencé par les
gouvernements invisibles, il doit faire partie des gouvernements invisibles.

RG : Lorsque dans les mythologies anciennes, on parlait de Mars qui est la planète
guerrière, lorsqu'on on parle de Vénus, la planète de l'amour, est-ce qu'il y a des relations
vraiment à faire avec ces mythologies et cette réalité que vous nous révélez présentement ?

BdM : Ce sont des relations symboliques qui font partie du destin de l'Humanité, du
développement de la connaissance ésotérique de l'Humanité. Si les entités sur les plans
invisibles vous disent que Vénus, c'est la planète de l'amour, ben, c'est final, c'est la planète
de l'amour, tu vas aller discuter ?! 

Si les entités sur les autres plans vous disent que Mars, c'est la planète de la guerre, à ce
moment-là qu'est-ce que vous allez... Alors les gens qui ont reçu ces informations ont
codifié ces informations, et ils ont développé des sciences astrologiques très très
intéressantes, et qui conviennent déjà à l'intelligence qui les a déjà prédisposés à concevoir
et à réaliser cette information, et à travailler avec cette information. C'est un jeu ! 

La science de l'Homme, l'Esprit de l'Homme, la connaissance de l'Homme, c'est un jeu de
l'Esprit. Et l'Homme un jour doit connaître les Lois du jeu de l'Esprit. Qu'est-ce que c'est
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l'involution, qu'est-ce que c'est l'évolution ? C'est que dans l'involution, l'Homme ne connaît
pas les jeux de l'Esprit, et dans l'évolution, l'Homme connait les jeux de l'Esprit. Et dès que
l'Homme connaît les jeux de l'Esprit, il fait partie du travail de l'Esprit ; s'il ne connaît pas
les jeux de l'Esprit, il se fait “enculer” par eux (rires du public).

RG : Lorsque vous parlez des forces négatives de Pluton, j'imagine immédiatement Pluton,
c'est la dernière planète, la plus loin du Soleil. Maintenant parlez-nous donc des influences
du Soleil, c'est la lumière ?

BdM : Le Soleil ne crée pas d'influence, il active. Le Soleil, c'est un globe qui est composé
d'Intelligences qui sont en dehors du temps. Ce sont des Intelligences qui n'ont aucun lien
avec l'astral, ce sont des Intelligences très très perfectionnées qui sont responsables pour la
coordination dans cet espace de la galaxie, des activités de vie. Le Soleil, c'est la maîtresse
de l'Intelligence dans la galaxie. C'est le Soleil qui dirige tout, et c'est le Soleil qui a le droit
sur tout. 

Ces Intelligences ne peuvent pas être, ne sont pas des Intelligences évolutives dans le sens
que nous le connaissons, ce ne sont pas des Intelligences qui ont connu les plans de mort ou
les plans de retardement de leur extinction, comme Pluton. Ce sont des Inteligences... On ne
va pas sur le Soleil après la mort. On peut aller sur Pluton après la mort, on peut aller sur
Vénus, on peut aller sur Mars, mais on ne va pas sur le Soleil après la mort, parce que le
taux vibratoire de cet Esprit est trop puissant, on ne va pas sur le Soleil après la mort. 

Ceux qui sont sur le Soleil, ceux qui sont dans le Soleil, ce sont les Esprits de Lumière, ce
sont les Grands Esprits de la Création, et ils s'occupent de cette région de la galaxie, on ne
va pas... L'Homme ne va pas sur le Soleil. Mais l'Homme peut être en RELATION
VIBRATOIRE avec l'énergie du Soleil.

RG : Encore une fois, dans les connaissances ésotériques très anciennes, dans tous les
peuples primitifs, on adorait le Soleil comme étant le grand Dieu ?

BdM : Ben, oui, on adorait le Soleil comme étant le grand Dieu parce que le Soleil,
symboliquement pour l'Homme, ou expérimentalement, lui donnait la vie, ainsi de suite. Il
faut reconnaître que l'Homme ancien traduisait toute son expérience en termes de symboles,
et il y avait dans sa symbologie une intelligence explicative. Mais ça va beaucoup plus loin
que ça. 

Et les Hommes qui ont... Encore la même chose, les Hommes qui ont été influencés
astralement par le Soleil ont fait le culte du Soleil. Ils se sont faits “enculer” ! Et ceux qui
ont compris les Lois solaires d'une autre façon, ont créé des religions un peu plus saines,
comme certains Pharaons, comme les Atlantes. Mais aussitôt que le culte du Soleil est
tombé dans l'adoration, dans le service à la forme astrale, vous avez eu ce que nous
connaissons, les Aztèques, ainsi de suite. On détruisait des Hommes pour le Soleil.

RG : Parlez-nous donc de ce qu'est la lumière puisque la lumière se manifeste à travers le
soleil ou toute réaction atomique du même genre ?
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BdM : La lumière du Soleil ce n'est pas la Lumière. C'est une composition chimique, ce
n'est pas ça la Lumière. Le mot “lumière”, c'est un danger, parce que le mot “lumière” nous
force à avoir une notion quelconque de la luminosité. Et dès que nous avons une notion de
la luminosité, nous avons tendance à être attirés à la luminosité. Et lorsque nous mourons,
nous sommes attirés à la luminosité. Autrement dit, lorsque nous mourons, nous sommes
attirés à la lumière, autrement dit, lorsque nous mourons, nous sommes attirés à l'astral. 

Un Homme qui meurt ne doit jamais aller vers la lumière ! 

C'est dangereux le mot de “lumière”. Le mot “lumière”, nous employons le mot “lumière”
pour faire comprendre à l'Homme qu'il y a une énergie absolue dans le Cosmos qui, par
rayonnement, crée l'éclatement atomique, c'est ça la Lumière.

Autrement dit la lumière, c'est toujours une illusion contenue, projetée dans le Cosmos par
le rayonnement de l'énergie originale absolue. La lumière, c'est une création. La lumière, ce
n'est pas un absolu. La lumière sert, elle ne doit jamais être conçue comme étant l'absolu de
l'absolu. 

Dans l'absolu de l'absolu, il n'y a pas de lumière, il y a simplement une clarté. Mais la clarté
n'est pas lumineuse, telle que nous la connaissons. Et si la clarté est trop lumineuse, il faut
faire attention parce que nous pouvons très facilement être attirés à elle, c'est ce qui se
produit dans le monde de la mort.

Les Immortels, lorsqu'ils changent de plan, lorsqu'ils sortent de leur corps matériel,
lorsqu'ils transmutent leur corps matériel, ils ne vont pas dans la lumière, ils sont eux-
mêmes Lumière, ils ne vont pas dedans, ils sont eux-mêmes Lumière. Et étant eux-mêmes
Lumière, ils se rapprochent des lumières les plus perfectionnées avec lesquelles ils ont une
relation vibratoire. Alors c'est ceci qui les amène à être sur des plans qui leur convient. Ils
ne vont pas vers la lumière.

Il faut être inconscient et humain, et spirituel à en être borné, pour être attiré par la lumière !

Et ça, c'est un des grands dangers de l'ésotérisme parce que dans l'ésotérisme, on nous parle,
on vous parle de la lumière, et d'être attiré par la lumière, et la lumière ! Faites attention, un
jour vous comprendrez que la lumière est une création de l'énergie, et que l'Homme lui-
même est Porteur de Lumière. 

Il n'a pas à aller vers la lumière, s'il est Porteur de Lumière. 

Si tu fabriques ton propre “coke” (coca), tu n'as pas besoin d'aller en acheter, tu le fabriques
ton “coke”, si tu fabriques TA PROPRE ÉNERGIE, tu n'as pas besoin d'aller en chercher
ailleurs.

RG : La première manifestation de Dieu a été de séparer la lumière des ténèbres ?

BdM : Ouais, ça encore, c'est une symbologie. La première manifestation de Dieu, ça a été
de séparer les ténèbres de la lumière, autrement dit, ça a été de créer dans le Cosmos un
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choc qui a créé de la lumière et qui a créé les ténèbres. Les ténèbres étant ces régions qui
n'étaient pas allumées ou clarifiées par la lumière. Pourquoi on dit dans la Genèse que la
lumière fut ? Si la lumière fut, elle n'est pas éternelle ! Si elle n'est pas éternelle, elle a été
créée. Alors si elle a été créée, elle n'a pas été créée par la lumière, hein ! (rires du public).
Mais on ne comprend pas la Genèse, parce qu'on pense avec des pensées qui viennent de la
Genèse, au lieu de créer des pensées qui viennent de l'énergie de l'Intelligence, qui donnent
de la lumière, de la clarté contre les ténèbres. C'est ça l'évolution. 

RG : Est-ce que la lumière des étoiles comme celle du Soleil, c'est ça qu'on peut appeler de
la lumière, sans parler de la clarté comme telle, est-ce qu'il y a d'autres formes de lumière,
c'est-à-dire de feux, si l'on veut ?

BdM : Plus vous changez de plan, plus la lumière change. Oui. Plus elle est différente. Un
Feu, c'est de la lumière.

RG : Les âmes qui brûlent dans un enfer de feu ?

BdM : Ahhhh ! Les âmes qui brûlent dans un enfer de feu, c'est une symbologie astrale pour
créer dans l'Homme la crainte ; ce n'est pas que les âmes brûlent dans un enfer de feu, c'est
que les âmes sont trempées dans un fluide sulfurique qui brûle. Si vous allez dans le monde
de la mort, vous verrez que ce qui brûle dans le monde de la mort, c'est le souffre. Le
souffre, c'est un feu. Mais nous, nous interprétons ça d'une façon qui convient à nos
“lighters” (rires du public).

RG : Expliquez un peu ?

BdM : Le souffre ? Expliquez quoi ?

RG : Expliquez un peu le sens de tout ça là ?

BdM : Le sens de quoi ? (rires du public).

RG : De ces âmes qui brûlent dans le souffre ?

BdM : Les âmes qui ne sont pas suffisamment évoluées, qui sont sur des plans inférieurs de
l'évolution astrale, sont des âmes qui n'ont aucune lumière, et n'ayant aucune lumière n'ont
aucune connaissance ; n'ayant aucune connaissance, sont prisonnières des Lois de ces
mondes, et automatiquement sont trempées, ou vivent, ou évoluent, ou sont actives sur des
plans qui sont sulfuriques.

Le souffre, c'est un élément que nous connaissons sur le plan matériel, mais qui a aussi sa
réalité sur les plans psychiques, et le souffre sur le plan psychique, ça équivaut au feu sur le
plan humain. Le feu de l'enfer, c'est le souffre, et si vous allez dans ces mondes, dans les bas
mondes, je ne souhaite pas à personne d'y aller mais je dis “si”... (BdM rit) vous voyez que
ce sont des mondes extrêmement laids ! Les ruisseaux sont faits de souffre, c'est du souffre
qui coule dans les rivières, et les entités vivent sur les bords de ces rivières vivent dans des...
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Je ne veux pas parler de ça, c'est trop compliqué ! C'est simple, mais c'est trop compliqué ! 

Le monde de la mort, c'est la reproduction en astral de la mémoire sur la Terre de ce qui est
le plus vil. 

La décomposition sur la Terre, ce qui est laid sur la Terre, tout ce qui est laid sur la Terre,
bon, ben, dans le monde de la mort, ça existe comme mémoire. Ce pot-là, il existe sur les
autres plans. Ça, c'est la forme matérielle, il existe ce pot en mémoire, en image ;  si vous
allez sur un autre plan, vous le verrez ce pot. 

Quand vous rêvez le soir au pot, vous le voyez le lendemain matin, vous l'avez rêvé, vous
l'avez vu sur les autres plans et pourtant vous le reconnaissez sur le plan matériel. Alors
dans le monde de la mort, les objets qui existent sur le monde matériel, sur le plan matériel,
qui sont très très laids, existent là. Et c'est ça qui crée l'enfer.

Les choses sur le plan matériel qui sont très belles, comme les cathédrales, la grande
architecture, les grandes choses de l'Homme, sont sur les plans plus élevés. Et c'est ça qui
permet à ces entités de se retrouver dans les mondes qui conviennent à leur expérience. 

RG : Dans la réalité cosmique de la voie lactée ou de la galaxie, comme vous nous parlez,
il reste aussi l'énigme des trous noirs, c'est-à-dire c'est l'anti-soleil, c'est le soleil noir, le
trou noir, parlez-nous donc de l'influence ou de la raison du trou noir... ?

BdM : Les trous noirs sont des corridors d'énergie. Il y a des civilisations qui sont
suffisamment avancées pour avoir construit des vaisseaux spatiaux qui sont “anti-
matériels”, et ces trous noirs leur permet de passer d'une galaxie à une autre. 

L'avantage d'un trou noir, c'est que ça permet à des Intelligences de passer d'une glaxie à
une autre au lieu de faire tout le tour. Parce que les Lois cosmiques de la gravité forcent les
civilisations de toujours contourner les galaxies avant de pénétrer dedans afin de pouvoir
accélérer ; accélérer à un point tellement élevé qu'ils dépassent de moult fois la vitesse de la
lumière. Alors ces trous noirs leur permet à eux, de passer directement d'une galaxie à une
autre. 

Ça dépend de quel point de vue vous regardez le trou noir ; si vous regardez le trou noir du
point de vue de l'astrologue, de l'astronome, vous le regardez d'un point de vue qui devient
de plus en plus intéressant, mais qui n'est pas fonctionnel sur le plan de la science, sur le
plan de la civilisation, sur le plan de la technologie, des systèmes de transport. Mais un jour,
les trous noirs deviendront pour l'Homme des tunnels, comme nous avons des tunnels sur le
plan matériel, et ces tunnels permettront à l'Homme de voyager beaucoup plus rapidement
dans le Cosmos. 

C'est très vaste le Cosmos et l'Homme doit apprendre et développer des moyens pour
voyager le plus vite possible, mais pour que ceci se fasse, il faut que la science cosmique
évolue, et il y a des civilisations qui ont atteint de très hauts niveaux de développement de
science cosmique et qui peuvent se servir des trous noirs comme passage, comme tunnel,
pour passer d'une galaxie à une autre.
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La lumière ne voyage pas dans le Cosmos comme nous en avons l'impression, d'après nos
appareils de télescopie. La lumière que nous voyons ne voyage pas comme nous en avons
l'impression. La lumière est totalement pulsative, et ce qui donne à la lumière l'impression
qu'elle voyage dans le temps, c'est que la lumière, elle est, je ne dirais pas charriée, mais elle
est conduite, elle est véhiculée à travers ce qu'on appelle un Éther quelconque.

Mais la science a rejeté le concept de l'Éther parce que pour la science mécaniste, on n'avait
pas besoin du concept de l'Éther pour comprendre la mécanicité de la lumière. Mais lorsque
l'Homme commencera à comprendre les Lois de la lumière, sur un autre plan il sera obligé
d'incorporer les Lois de l'Éther, sans ça il ne sera jamais capable de concevoir qu'une
civilisation peut partir d'un point A dans une galaxie et arriver dans un autre point A de la
galaxie, points qui sont séparés par des millions d'années-lumière, mais qui peuvent être
véhiculés à l'intérieur de deux, trois semaines, parce que les Hommes voyagent en dehors du
temps.

RG : Ça, c'est la perception du macroscosme dans la perception du microcosme, c'est-à-
dire du plan atomique, on a déjà reçu Jean Charron physicien pour nous dire que l'électron
était la porte de l'Esprit.

BdM : L'électron, c'est la porte de l'Esprit. L'électron, c'est l'Esprit enfermé dans une couche
d'énergie qui fait partie de la conscience culturelle de la galaxie. La conscience culturelle de
la galaxie, c'est la conscience qui permet à la galaxie de maintenir dans un proton la totalité
de sa science. Alors l'Homme, lorsque l'Homme aura accès à la conscience atomique, il
pourra rentrer avec son Esprit dans la conscience atomique et connaître ce qui a été
développé dans la galaxie.

Le proton, c'est une école. Le proton, c'est une réserve, c'est une mémoire. Le proton, c'est
une accumulation effroyable de connaissance. Le proton, c'est un peu de l'absolu. Nous
traitons du proton sur un plan très inférieur aujourd'hui, nous sommes à nos premiers ébats,
nous traitons du proton et de l'électron, de certaines particules, en fonction des Lois de la
collison, en fonction des Lois d'échange d'énergie.

Mais demain, nous ne traiterons pas de l'atome de la même façon, demain nous entrerons en
Esprit – autrement dit avec notre corps éthérique – dans l'atome, pour en connaître
l'Intelligence, et il y a énormément d'Intelligence dans l'atome. Et cette Intelligence doit être
éventuellement utilisée par les Hommes, que ce soit les Hommes de la Terre ou que ce soit
les Hommes d'autres planètes. 

L'atome, c'est une archive extraordinaire, mais aujourd'hui, ce que nous faisons, c'est que
nous embrouillons les livres, nous la détruisons, nous essayons de la transformer, et qu'est-
ce qui se produit ? Elle libère une énergie énorme qui peut très facilement détruire
l'Humanité.

La connaissance telle que l'Homme la découvrira un jour, c'est un Feu. La connaissance,
c'est du Feu. La connaissance, ce n'est pas psychologique, la connaissance n'appartiendra
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jamais à l'Homme, l'Homme sera dans ce Feu, alors automatiquement il sera dans la
connaisssance, il aura accès à la connaissance. 

On ne possède pas la connaissance, c'est une illusion de l'ego. Un Homme qui veut posséder
la connaissance, il devient fou. Un Homme qui est lié à l'énergie de l'Intelligence apprend à
contrôler les Lois de l'énergie de la connaisssance, et avec le temps, il se sert de la
connaissance pour amplifier dans le Cosmos la résonance de l'Esprit, et ça, c'est l'évolution.

RG : Alors c'était la conférence sur “La vie sur les planètes” ! 

1057



Les Lois de la mort BdM-RG#40A et 40B (octobre 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

40A - LES LOIS DE LA MORT

Richard Glenn (RG) : Bernard de Montréal, on s’est laissé le mois dernier sur une
conférence qui s’intitulait : “Les Lois de l’incarnation” pour parler maintenant des “Lois
de la mort”, et vous nous avez même dit que les Lois de la mort sont les Lois qui sous-
tendent la psychologie humaine. Les Lois de la mort sont-elles tout simplement la peur que
l’être humain a de la mort, qui fait que cette peur de la mort le domine, et le dominant, tout
ce qu’il agit ou ce qu'il fait dans son comportement qu’on appelle la psychologie, n’est
qu’une résultante automatique de cette peur de la mort ?

Bernard de Montréal (BdM) : Le phénomène de la mort, c’est un phénomène qui est
totalement incompris de l’Homme. Il y a certaines personnes qui ont fait certaines
expériences, qui leur ont donné une idée, une certaine perception du phénomène de la
mortalité, les “morts cliniques”, par exemple, ainsi de suite. Mais le phénomène de la mort,
ça va beaucoup plus loin que ça. 

Le phénomène de la mort d’abord, existe chez l’Homme parce que l'Homme n’a pas accès
aux dimensions immatérielles qui sous-tendent son psychisme, l’Homme a accès seulement
à la dimension matérielle de ses sens, de sorte que toute l’infrastructure de l’Homme, le
domaine de l’Homme, il ne le connaît pas.

Et l’expérience biologique de l’Homme, l’expérience mentale, émotive, vitale, de l'Homme
est sous-tendue par un psychisme qui est relié à différentes dimensionnalités, différentes
dimensions, et ces dimensions, pour que l’Homme les vive, pour que l'Homme les
connaisse, il faut qu’il ait dépassé les notions de sa nature humaine et aussi qu’il ait dépassé
le pouvoir de l’âme sur sa nature humaine. 

L’Homme est encore très près de la conscience animale, à cause de son corps astral, et la
conscience animale de l'Homme crée chez lui une très grande crainte de ce qui est au-delà
des sens, parce que dans la conscience animale de l’Homme, dans la conscience astrale de
l’Homme, dans la régionalité du psychisme humain où l’âme a un pouvoir énorme sur
l’Homme, sur son Esprit, il est impossible à l’Homme de connaître véritablement ces
dimensions, comme il peut connaître les dimensions matérielles. 

L’Homme aujourd’hui, sur le plan matériel, au vingtième siècle, est suffisamment protégé
psychologiquement dans sa recherche du matériel parce qu’il a exploré la planète, et là, il
commence à explorer un peu les astres, de sorte que l’Homme perd petit à petit la crainte du
Cosmos matériel. Mais l’Homme n’a pas encore pénétré dans la recherche du Cosmos
invisible ! 
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Et comme il n’a pas commencé sa recherche dans le Cosmos invisible parce qu’il fallait
qu’il soit préparé, que mentalement il soit équipé, émotivement équipé, vitalement équipé, il
s’adonne qu’à la fin du vingtième siècle, l’Homme commence à être pas mal prêt à explorer
ces dimensions du Cosmos invisible qui fait partie de lui, qui fait partie de la nature de
l’Univers. Et à l’intérieur de ce Cosmos invisible existe une infrastructure qu’on appelle “le
monde de la mort” qui n’est en fait qu’un espace restreint du Cosmos invisible. 

Le monde de la mort n’est pas aussi vaste que les Hommes pensent. Les Hommes ont
tendance à penser que le monde de la mort, c'est un monde qui est très vaste en espace, un
peu comme le monde matériel. Et ça, c’est une erreur qui provient du fait qu’aussitôt qu’on
interprète quelque chose qui est plus ou moins spirite, ou plus ou moins spirituel, ou plus ou
moins du domaine de l’esprit, ou plus ou moins du domaine de l’invisible, on a tendance à
lui donner une dimensionnalité presque infinie, et ça, c’est une erreur. 

C’est une projection dans le domaine de la philosophie ou de la notion psychologique, qui
provient de notre incapacité de nous restreindre au niveau de la notion, pour nous permettre
de pénétrer dans le domaine pur du savoir, mais par des moyens et par des chemins qui
n’appartiennent pas à l’intellect. 

De sorte qu’aussitôt que nous interprétons le domaine de la mort, nous l’interprétons en
fonction de notre psychologie humaine, au lieu de le savoir, de le connaître, soit par
expérience directe ou soit par relais télépathique avec des Intelligences qui font partie déjà
de ces domaines multidimensionnels du Cosmos invisible, et qui connaissent très bien le
monde de la mort et les Lois de ce monde, et pourquoi l’Homme est assujetti à ce monde,
ainsi de suite, et qu’est-ce qui se passe dans ce monde, que font les êtres dans ce monde,
qu’est-ce qu’il y a d’intégral dans ce monde psychiquement. 

Alors, parce que l’Homme n’a pas accès expérimentalement au monde de la mort, parce que
l’Homme commence un peu à la fin du vingtième siècle à expérimenter une dimensionnalité
de son psychisme qui va au-delà des sens, automatiquement le monde de la mort pour lui,
c’est un monde qui est totalement inconnu et qui crée de la crainte – parce qu’on craint
toujours ce qu’on ne connaît pas – et aussi à cause du fait qu’il y a eu au cours de l’histoire
de l’Homme, des manifestations entre le monde de la mort et le monde de la matière, qu’on
interprète ces manifestations-là selon les doctrines auxquelles on appartient, comme le
phénomène “poltergeist”, ou le phénomène des fantômes, ou le phénomène des
communications spirites ou quoi que ce soit, ou les rêves, ainsi de suite. 

Mais il y a dans l’Homme une dimension d’Intelligence qui est très grande, très grande, très
vaste, et cette dimension d’Intelligence fait partie de l’Homme, elle est aussi intégrale à
l’Homme que son intellect, que sa mémoire. Et pour que l’Homme puisse bénéficier de cette
Intelligence qui fait partie de lui, à laquelle il a accès naturellement par voie naturelle, il faut
qu’il puisse reconnaître quelque part dans son évolution, quelque part dans le temps,
quelque part entre la cinquième sous-race qui existe aujourd’hui et la sixième race mentale
qui vient demain, il faut que l’Homme, à un certain moment, puisse faire le saut lui
permettant de communiquer et de parler avec ces plans d’Intelligences. 
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Et une fois que l’Homme peut commencer, au niveau de son ego, à parler avec ces
Intelligences-là, il peut commencer à comprendre le monde de la mort, et ces Intelligences-
là peuvent changer la trajectoire naturelle de son déplacement dans l’astral lorsqu’il est en
sommeil. Et ces Intelligences peuvent l’amener dans le monde de la mort et lui faire
reconnaître le monde de la mort, non pas par la réflexion de la mémoire de l’âme, mais par
directe immersion dans les éthers du mental des Intelligences qui dominent et qui contrôlent
ces mondes-là, à l’insu des mémoires et des personnalités qui sont prisonnières du temps
dans ces mondes-là, qu’on appelle “le monde des morts”. 

De sorte que c’est un peu comme un Homme qui va aller, un Homme qui voudrait connaître
les mécanismes d’une corporation, d’une très très grosse corporation complexe, au lieu de
passer par le balayeur ou par le type qui s’occupe des déchets dans la corporation, s’il va
directement au président, le président va lui montrer comment fonctionne la corporation. Et
pour comprendre le monde de la mort, c’est de la même façon.

L’Homme doit avoir accès à de l’Intelligence, il doit être dans l’Intelligence, il doit pouvoir
communiquer télépathiquement avec l’Intelligence et ne jamais couper la communication
avec elle quand il est sur ces plans-là, et à ce moment-là, il peut commencer à lentement
explorer le monde de la mort et à comprendre le monde de la mort comme les morts ne le
connaissent pas. 

Les morts ne peuvent pas connaître le monde de la mort parce que les morts sont prisonniers
du monde de la mort, un peu comme l’Homme ne peut pas connaître complètement le
monde de la matière parce qu’il est prisonnier de la matière.

Pour qu’un Homme connaisse et comprenne le monde de la matière, il faut qu’il sorte de la
matière, il faut qu’il sorte de l’emprise de ses sens du corps astral sur lui, et à ce moment-là
il peut entrer dans la conscience de la matière, il peut entrer dans la conscience du minéral,
du végétal, de l’animal, ainsi de suite. 

Mais si l’Homme ne peut pas sortir avec un corps plus subtil qu’on appelle “le double
éthérique”, “le double morontiel”, de son corps matériel, il ne peut pas connaître ces
mondes, et automatiquement il n’a que des notions de ces mondes et ces notions étant
limitées, automatiquement créent de la crainte parce qu’il ne peut pas comprendre
parfaitement ce qui doit être compris parfaitement, pour être parfaitement compris !

Alors l’Homme est obligé éventuellement de dépasser les notions psychologiques de sa
pensée et commencer à communiquer télépathiquement avec des Intelligences qui sont
totalement en dehors de la forme humaine, en dehors de la forme de la pensée de l'Homme,
qui ne sont pas sujettes au Lois de la mort et qui peuvent facilement expliquer à l’Homme
deux choses : que le monde de la mort est un monde, est une dimension dans laquelle la
mémoire est conservée pour que plus tard, il y ait d’autres incarnations qui pourront
permettre une évolution de ce que nous appelons aujourd’hui encore au vingtième siècle :
l’âme. Et deuxièmement, le monde de la mort existe parce que les Hommes sont
inconscients. 
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Et lorsque les Hommes se seront conscientisés, lorsque les Hommes auront un contact
télépathique avec ces Intelligences qui font partie des mondes de l’Intelligence, des mondes
de la Lumière qui sont totalement en dehors de ce que nous appelons encore sur la Terre
“les ténèbres”, autrement dit les mondes de l’ignorance, autrement dit les mondes astraux, à
ce moment-là l’Homme est capable de parfaitement comprendre le monde de la mort, et il
peut commencer à s’en servir. 

Et comment l’Homme se sert-il du monde de la mort ? Jusqu’ici pendant l’involution des
races ou des races-racines ou des sous races de l’Humanité, l’Homme a été obligé d’être au
service du monde de la mort, et la partie en lui qui est la plus puissante et qui l’a asservie le
plus au monde de la mort, c’est l’âme. 

L’âme ayant une fonction évolutive, l’âme ayant une fonction d’expérience et l’âme forçant
l’Esprit de l’Homme qui ne vient pas du monde de la mort, mais qui vient des mondes, des
constructions architecturales des mondes de la Lumière, forçant cet Esprit à être dominé par
elle pour qu’il y ait sur le plan matériel une certaine quantité d’expériences qui sert à créer
dans le monde de la mort, des modèles.

Ces modèles, devenant avec l’évolution, des situations de plus en plus perfectionnées pour
que, plus tard au cours de l’évolution, des esprits reviennent des mondes architecturaux,
s’intègrent à ces modèles et puissent créer sur le plan matériel des Hommes qui soient un
peu plus perfectionnés. 

Mais ça va beaucoup plus loin que ça, parce que pendant l’involution, ce que j’appelle moi
“l’involution”, c’est la période de vie sur le plan matériel où l’Esprit a été dominé par l’âme,
autrement dit où l’Esprit de l’Homme n’a jamais été parfaitement intelligent, autrement dit
où l’Homme dans son ego n’a jamais pu être absolument dans l’Intelligence de son Esprit,
autrement dit, là où l’Homme dans son ego n’a jamais été capable d’être parfaitement sûr
d’être sûr ; autrement dit là où dans son ego, l’Homme n’a jamais eu d’idée qu’est-ce que ça
veut dire d’être absolument sûr de quelque chose. 

Alors, n’ayant pas cette capacité d’être absolument sûr de quelque chose, et quand je dis
absolument sûr, je ne veux pas dire dans une catégorisation valorielle d’être sûr de quelque
chose, je dis être sûr de quelque chose dans le sens d’être sûr d’être sûr ! Ce n’est pas assez :
sûr ! Si on est sûr, on peut faire une erreur, mais quand on est sûr d’être sûr, il faut qu’il y
ait intégration entre l’Esprit de l’Homme et son ego.

Et lorsqu’il y a intégration entre l’Esprit de l’Homme et son ego, l’Homme n’appartient plus
à la race humaine il devient Surhomme, autrement dit, il appartient à une race mentale qui
n’est plus régie par les Lois planétaires, c’est-à-dire par les Lois de l’âme c’est-à-dire par les
Lois de l’incarnation, c’est-à-dire par les Lois de la réincarnation, et ça lui permet à ce
moment-là, s’il avance de plus en plus dans ce domaine qui est purement énergétique et
vibratoire, ça lui permet éventuellement d’avoir suffisamment de pouvoir dans son Esprit
pour transformer instantanément la nature de son ego, mental, émotionnel, vital, et
éventuellement physique, et à un certain point dans son évolution, d’être capable de changer
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la vibration ou la fréquence atomique de ses corps et de dématérialiser son corps matériel, et
automatiquement de devenir cosmique au lieu d’être planétaire.

À ce moment-là il devient maître de lui-même, il n’a plus besoin de maître, il n’a plus
besoin d’être enseigné, il est dans l’Intelligence ! Autrement dit, il est dans l’Intelligence
universelle, dans l’Intelligence cosmique, il est dans cette énergie qui canalise vers lui de
l’information, selon ce qu’il a besoin de savoir, pour la construction d’une civilisation ou
d’un plan de civilisation sur une planète ou sur une autre, selon les conditions de son
mandat sur une planète ou sur une autre. 

À ce moment-là, l’Homme n’a plus besoin de la mémoire d’âme, il se sert simplement de
l’énergie de l’âme. Et dans ce processus, la mémoire d’âme a été détruite et le pouvoir de la
mort est totalement réduit et éliminé et l'Homme ne peut plus mourir, non pas parce qu’il ne
veut pas mourir, mais parce qu’il ne peut plus mourir. 

Autrement dit, autant le syllogisme de Socrate avait de la validité pour les Hommes qui
vivaient une conscience expérimentale pendant l’involution – parce que les Hommes
voyaient bien qu’étant mortels, ils mouraient – autant dans la prochaine évolution, le
syllogisme de Socrate n’aura aucune valeur parce que l’Homme qui sera sur le plan matériel
saura et aura le pouvoir de transmuter son corps matériel et de neutraliser la valeur
philosophique et psychologique de ce syllogisme, et automatiquement de mettre la
philosophie cartésienne occidentale, d’origine judéo-chrétienne ou grecque ou romaine ou
européenne, par terre ! Ce sera la destruction finale de la philosophie.

Et lorsque la philosophie sera totalement détruite, la psychologie automatiquement sera
renaissante, c’est-à-dire que la psychologie sera obligée de se regarder en face et de
recontempler les bases fondamentales de son Esprit, au lieu de contempler les bases
psychologiques et simulatrices de cette psychologie symbolique. De sorte que l’Homme
sera totalement libre de la symbologie et sera libre automatiquement de la psychologie, et
étant libre de la symbologie psychologique, il sera capable de créer une nouvelle
psychologie qui sera la psychologie de la conscience supramentale. 

Et à ce moment-là, l’Homme étant dans son Esprit, c’est-à-dire étant dans son Intelligence
pourra se servir de son ego pour bénéficier de l’Esprit. Et à ce moment-là, il sera capable de
comprendre le monde de la mort et visiter le monde de la mort et s’apercevoir que dans le
monde de la mort, il n’existe que de la mémoire, et que toute mémoire qui n’est pas
personnifiée n’a aucune valeur parce qu'elle n’est pas capable d’être ressuscitée par l’Esprit.
Elle doit être ressuscitée en fonction de la pénétration de l’Esprit dans l’âme, de l’union de
l’Esprit avec l’âme, et c’est ce que nous appelons la réincarnation.

RG : Pourquoi l’âme qui vient revivre dans un corps ne transporte t-elle pas avec elle toute
la mémoire, pourquoi oublie-t-on ce qu'on a vécu avant ?

BdM : L’âme, elle est toute sa mémoire, mais l’Homme ne peut pas vivre toute la mémoire
de l’âme à cause de ses émotions. Dans le monde de la mort, il y a cinq plans, j’appelle ça
des plans, mais ce ne sont pas réellement des plans, ce sont des régions. Il y a le plan de la
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mémoire pure ; il y a le plan de la mémoire partielle ; il y a le plan de la mémoire contrôlée
par le monde des esprits ou le monde de la lumière ; il y a le plan de la mémoire maudite ; et
il y a le plan de la mémoire nouvelle. 

La mémoire nouvelle étant le plan de vie de l’individu lorsqu’il revient sur le plan matériel,
et les Homme n’ont accès qu’au plan de la mémoire nouvelle, de sorte que les Hommes,
quel que soit leur passé, n’ont pas accès à leurs expériences, et s'ils avaient accès à leurs
expériences sur le plan psychologique, il y aurait trop d’énergie dans l’ego de l’Homme et il
serait automatiquement débalancé. 

Alors l’Homme, pour ne pas souffrir dans son incarnation des expériences antérieures, il lui
est donné seulement le plan de la mémoire nouvelle, et avec cette mémoire nouvelle, il peut
travailler, il peut grandir, il peut créer une société, il peut progresser, comme nous le
faisons. 

S’il y a trop des autres mémoires, il y a des failles qui se créent dans l’ego, c’est comme
dans le cristal il y a un crac, et automatiquement, éventuellement il y a une fissure qui se
rallonge, et l’Homme peut devenir débalancé, déséquilibré dans sa personnalité, ainsi de
suite. C’est pour ça que nous remarquons souvent chez les gens qui ont des personnalités
qui manquent totalement d’intégration, qu’il y a énormément de mouvements entre leur
personnalité ou leur psychisme actif et dynamique ici, et une infrastructure inconsciente
qu’ils ne peuvent pas contrôler. Et ça, ça fait partie des autres mémoires. 

Pour que l’Homme puisse bénéficier de toute sa mémoire, il faut qu’il ait changé au niveau
du mental suffisamment pour qu’il n’y ait pas d’émotion dans son mental. Alors, lorsque le
plan astral et le plan mental sont très très bien séparés chez l’Homme, à ce moment-là il
peut commencer à bénéficier, si vous voulez, de toute sa mémoire, il peut travailler avec
l’énergie de cette mémoire, mais à ce moment-là, il a suffisamment de discernement, il y a
suffisamment d’équilibre entre l’émotion et le mental pour que cette mémoire ne le détruise
pas. 

Il y a des gens dans le monde qui ne sont pas capables d’aller dans un élévateur parce qu’ils
ont eu dans le passé des chutes terribles, il y a des gens qui ne sont pas capables aujourd’hui
de souffrir le feu, qui ont une crainte du feu, pourquoi ? Dans le passé, ils ont vécu des
expériences terribles où ils ont brûlé dans des maisons ou ils ont été brûlés sur des bûchers,
ainsi de suite. 

Alors la mémoire, tant que l’Homme n’est pas suffisamment évolué, et tant que l’utilisation
totale de son cerveau n’est pas “réallumé” par le contact de l’Esprit sur les neurones, ne peut
pas absorber cette énergie, et automatiquement pour le protéger, et cette protection ne vient
pas du monde de l’âme, elle vient du monde de l’Esprit. C’est le monde de l’Esprit, c’est la
haute hiérarchie dans les mondes de la Lumière qui contrôle ce qu’un Homme peut
rapporter de mémoire lorsqu’il vient sur le plan matériel, et à partir de ce moment-là, il y a
un équilibre plus ou moins sain et l’Homme peut évoluer. 

Mais lorsque la fusion se fait avec ces Intelligences et que la mémoire de l’âme est détruite,
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et qu’il ne reste que l’énergie de l’âme... Parce qu’une fois que l’Homme est fusionné avec
ces Intelligences, il n’a plus besoin de la mémoire de l’âme, il a une plus grande mémoire
encore, et une mémoire qui va autant dans le passé que dans le futur, et à ce moment-là,
l’Homme dans son Esprit est protégé de la destruction par le fait qu’il y a fusion entre ces
Intelligences et lui.

Et à ce moment-là, il peut absorber leur Intelligence qui devient pour lui de la mémoire
cosmique, et à ce moment-là il travaille, et ça devient pour lui de l’Intelligence, mais il n’a
plus besoin de la mémoire d’âme parce qu'il n’a plus besoin de travailler en fonction du
passé, il travaille simplement en fonction de l’avenir, autrement dit simplement en fonction
de la créativité.

RG : Les communautés des saints comme on les appelle, ou les chœurs des anges ou toutes
ces notions qu’on retrouve, mais collectives, sont-elles associées au fait que l’être qui vit
sur la Terre une vie, est obligé de revenir vivre encore une fois sur la Terre, ou peut-il
s’échapper de ces collectivités ?

BdM : L’être qui vit, qui vient.... Excusez-moi, je vais boire un peu d’eau... L’être qui vient
sur la Terre est obligé de vivre un certain nombre de fois, de revenir un certain nombre de
fois à moins qu’il ait un mandat particulier, mais en général les Hommes qui viennent sur la
Terre par incarnation doivent venir un certain nombre de fois pour développer une certaine
expérience. 

Et quand nous parlons de ces collectivités, comme la communion des saints ou la
communion des anges, ainsi de suite, ces collectivités appartiennent à différents mondes, il
y a une très grande différence d’Intelligence dans la communion des saints et la communion
des anges. Les anges, ce que nous appelons des anges, nous sur le plan matériel ici, dans le
fond, ne sont pas des êtres qui ont participé à l’involution, ce ne sont pas des êtres qui ont
connu le corps matériel.

Tandis que les saints ont connu le corps matériel, et les saints ce sont des êtres de haute
vibration, des êtres suffisamment évolués pour appartenir à cette catégorie d’évolution, mais
les saints et les anges ont un rapport suffisamment étroit dans le Cosmos parce que ceux que
nous appelons les saints, ces êtres ont une capacité de recevoir cette énergie, cette Lumière.
Et ceux que nous appelons les anges qui, en fait, n’est qu’une hiérarchie extrêmement
intelligente, extrêmement variée, faisant partie du monde mental, ces êtres se servent des
saints pour corriger l’actualisation personnelle du pouvoir de l’âme dans chaque individu. 

Autrement dit, la fonction des saints, c’est d’empêcher sur la Terre qu’il y ait un
dérèglement trop brutal, à cause de la nature animale de l’Homme, des voies inspirationelles
de l’évolution. De sorte que les saints sont un peu comme une police spirituelle dans les
mondes de la mort. Mais les saints ne sont pas intelligents ! Les saints sont des mémoires,
de hautes mémoires, de bonnes mémoires, de grandes mémoires expérimentales de la
conscience humaine, mais ils ne sont pas et ne représentent pas le Principe de l’Intelligence.

Le Principe de l’Intelligence n’appartient jamais à des êtres qui ont des formes matérielles
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évolutives. 

Le Principe de l’Intelligence... Vous savez, si on dit : qu’est-ce c’est de l’Intelligence ? Les
gens se demandent qu’est-ce c’est de l’Intelligence ? De l’Intelligence, ce n’est pas de
l’intellect ! Qu’est-ce que c’est de l’Intelligence ? De l’Intelligence, c’est une énergie qui
appartient, “qui est le produit de”, “qui est créée par”, qui est manipulée par certaines
Intelligences. Nous sommes obligés de les appeler des Intelligences parce que le produit de
leur activité créative, c’est de l’Intelligence ! C’est pourquoi nous les appelons des
Intelligences ! 

Et ces êtres, lorsqu’ils sont en relation avec ce que vous appelez la communauté des saints,
permettent de corriger sur le plan matériel des erreurs possibles dans l’involution, mais
seulement si les Hommes qui sont au bout de la ligne sont suffisamment sensibles au niveau
conscience, au niveau des mœurs, au niveau de leur psychologie, au niveau de leur état
psychologique, suffisamment sensibles par les formes qui existent dans une civilisation ou
une autre, de répondre aux données inspirées par ces êtres-là, à travers l’orientation que leur
donnent les Intelligences cosmiques. 

Autrement dit, les saints sont des travailleurs, sont des mémoires, et quand je dis qu’ils sont
des mémoires, je dis qu’ils sont des mémoires, il ne faut jamais s’imaginer qu’un Homme
qui meurt aujourd’hui, qu'il soit “saint” ou “pécheur”, lorsqu’il retourne de l’autre côté, il ne
faut pas s’imaginer qu’il a la personnalité que nous avons aujourd’hui, parce que son Esprit
n’est plus là ! 

Aussitôt qu’un Homme meurt, il perd son Esprit, son Esprit s’en va dans les Archives
Universelles, il est étudié, il est étudié pendant très longtemps et on regarde si son Esprit a
évolué, s’il y a des failles dedans, ainsi de suite, et ensuite on le ramène pour une autre
incarnation.

Tandis que tout ce qui reste dans les mondes astraux, dans les mondes de la mort, ce n’est
que la personnalité, autrement dit la partie astrale de l’Homme, et cette partie astrale c’est
cette partie avec laquelle nous communiquons, et c’est cette partie que nous voyons lorsque
nous visitons le monde des morts, et ces parties ont toujours la vibration qu’elles avaient sur
le plan matériel. 

Alors si sur le plan matériel, la personne était grande, elle est grande. Si elle était petite, elle
est petite, et automatiquement ces parties astrales, ces coques, ces personnalités qui n’ont
aucune vie, QUI N'ONT AUCUNE VIE, mais qui ont de la mémoire, sont les “êtres” entre
parenthèses, avec lesquels nous semblons communiquer lorsque nous communiquons avec
eux. Mais c’est lorsque nous sommes dans l’Intelligence que nous nous apercevons qu’ils
n’ont pas d’Intelligence ! Ils n’ont que l’expérience que nous, nous avions ici sur la Terre.

C’est pour ça que c'est très important dans l’évolution qui s'en vient, que l’Homme qui est
sur la Terre soit dans l’Intelligence autant que s’il était en dehors de la matière ! Et c’est
pourquoi, et ça, c’est important pour l’Homme, et c’est merveilleux pour l’Homme, c’est
que, pour que l’Homme vive la fusion avec ces Intelligences, avec la Lumière, il faut qu’il

1065



soit dans la matière, il ne peut pas vivre la fusion dans le monde de la mort. Alors dans le
monde de la mort, les êtres sont obligés de revenir soit sur la Terre ici, ou sur une autre
planète.

Mais un jour, quelque part dans le temps, ils seront obligés de revenir dans la matière pour
qu’il y ait fusion, parce que la fusion ne se fait qu’avec le mortel pour le rendre Immortel,
pour qu’éventuellement le mortel et la Lumière soient Un, soient totalement unifiés, pour
travailler dans les Univers inhabités, et construire d’autres plans de créations et d’autres
civilisations.

RG : Quand on veut l’intervention des âmes, des saints, on les prie, ils peuvent intervenir,
ou même les mauvais esprits interviennent dans des séances de spiritisme, est-ce qu’on ne
peut pas faire la même chose avec les êtres d’Intelligence, les prier pour qu’ils viennent ?

BdM : Oui, je suis content que vous me demandiez cette question. Aussitôt qu’on s’ouvre
au monde astral, que ce soit le bas astral ou le haut astral, ou le monde de basses vibrations
ou de hautes vibrations, il y a automatiquement connexion. Ça, c’est vrai. Bon. Mais il y a
une chose, c’est que lorsqu’il y a communication, lorsque nous communiquons avec l’astral,
avec le monde de la mort, nous recevons toujours des pensées qui flattent notre ego. 

Autrement dit, communiquez avec un être de haute spiritualité, vous allez recevoir une
pensée qui flatte votre ego. Communiquez avec un être de basse vibration, vous allez
recevoir une pensée qui flatte votre ego. Autrement dit, le monde astral se sert toujours de
l’Homme, pour ses propres bénéfices. 

Tandis que lorsque l’Homme commence à communiquer avec le monde mental de
l’Intelligence Pure, là l’ego n’est plus flatté, l’ego est transformé, et c’est ça qui fait qu’il y a
une très grande séparation entre l’involution et l’évolution. 

C’est très facile, c’est très plaisant de parler avec des mémoires qui sont spirituelles, des
maîtres spirituels, des gourous, des Saintes Vierges, toute la patente là... Bon ! Mais de
parler avec des Intelligences qui sont totalement irréductibles, qui n’ont aucune émotion, qui
aussitôt qu’ils commencent à communiquer avec vous, vont neutraliser l’émotivité sur votre
mental afin de développer un plan de communication plus parfait avec eux, c’est là que la
transmutation de l’ego se fait, et c’est là que l’Homme commence à souffrir.

Et c’est pour ça que très peu d’Hommes sont capables d’aller dans cette direction, et c’est
pour ça que les Hommes qui entrent, qui vont dans cette direction... Vous savez on dit
toujours : “toutes les voies mènent à Rome”, il y a une chose que les Hommes ne savent
pas, c’est qu’à Rome il y a un chemin, après toutes les voies il y a un chemin, et ce chemin
c’est la connexion entre l’Homme, l’ego et ces Intelligences.

Et ceux qui sont capables de vivre cette connexion entre l’Homme et ces Intelligences sont
ces êtres qui, éventuellement, auront une conscience supramentale et qui, éventuellement,
vivront un changement vibratoire tellement développé sur le plan mental, émotionnel, vital,
et physique, qu’un jour à un certain moment donné, il y aura fusion plus grande, et un jour
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ils pourront dématérialiser la matière. 

Alors, les conditions de communications télépathiques ne sont pas les mêmes entre le
monde astral et le monde mental, et un Homme qui est le moindrement averti et qui connaît
moindrement les Lois de l’astral, et qui est moindrement dans son Intelligence, saura
absolument que le monde astral pervertit toujours le savoir pour donner à l’Homme de la
connaissance, et que le monde mental, c’est le monde du Savoir, et que le monde mental
étant le monde du Savoir détruit toujours la connaissance... (coupure enregistrement)...

(Reprise en cours) (…) La nature astrale de l’Homme vient de deux aspects, d’abord la
nature astrale, le plan astral, le monde astral, le monde de la forme astrale a toujours existé
en énergie. Mais lorsque l’Homme est descendu dans la matière, lorsqu’il y a eu union entre
son Esprit et l’âme pour l’incarnation, il s’est développé des expériences sur le plan humain
qui sont devenues de la mémoire. Et ces mémoires ont rempli de plus en plus le monde
astral, de sorte qu’aujourd’hui le monde astral n’est plus pur, il est rempli de mémoires, il
est totalement pollué par l’expérience de l’Humanité. 

Alors l’Homme lui, retourne dans ce monde, il retourne dans un monde, dans une
dimension, qui est totalement polluée, qui est en fait une daube, et il a l’impression d’aller
chercher dans cette daube, de la connaissance. Et effectivement il va chercher de la
connaissance, mais la connaissance n’a rien à faire avec le Savoir. La connaissance est une
illusion. 

C’est pour ça que je dis, le vrai, le faux, le bien, le mal, sont des dimensionnalités, sont une
polarité de la connaissance. Lorsque l’Homme rentre dans le monde mental, il est au-dessus
du bien et du mal, du vrai ou du faux, il est dans le Savoir, c’est-à-dire qu’il peut
comprendre parfaitement la fonction, les Lois de cause et d’effet qui couvrent le bien, le
mal, le faux, le vrai, ainsi de suite.

RG : Est-ce qu'il serait logique de croire que toute religion tue l’Homme, le ramène
continuellement dans le monde de l’astral ?

BdM : C’est-à-dire que les religions ont une fonction, les religions, les systèmes
philosophiques, ésotériques, tout, tout ce que l’Homme a eu durant l’involution a eu une
fonction, l’Homme devait être enseigné. Et la fonction des religions et la fonction de tous
les systèmes symboliques, automatiquement rapportent l’Homme à l’astral, rapportent
l’Homme à la mort, ainsi de suite. 

Mais c’est normal, parce que l’Homme doit, ou devait développer pendant un certain
nombre de millénaires, des facultés qui devenaient éventuellement suffisamment agencées
pour qu’aujourd’hui, à la fin du vingtième siècle, nous ayons un Homme qui a un peu, au
moins, un corps mental développé et un corps astral développé. 

Mais si l’Homme, il y a douze, quinze, vingt, trente-mille ans avait été donné de savoir, il
n’aurait pas pu se servir de cette énergie parce qu’il n’avait pas les réservoirs, il n’avait pas
les structures pour recevoir cette énergie. Alors pour recevoir le Savoir, il faut avoir un
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mental solide, il faut avoir un émotionnel solide, il faut avoir un vital solide. 

Alors pendant l’involution, ses corps se sont développés et les religions ont servi, et tous les
systèmes que nous connaissons, tout ce qui fait partie de la connaissance humaine, ont servi
à développer ceci pour le bénéfice de l’Homme, mais lorsque l’Homme arrive à la fin du
"V", lorsque l'Homme arrive à la fin de l’involution et entre dans l’évolution, ce qui a servi
auparavant est détruit pour que se construisent d’autres conditions de son évolution. 

C’est un peu comme le petit garçon qui va à l’école et on lui parle à l’école d’Adam et Ève,
et de la pomme, ainsi de suite, mais rendu à un certain âge, il réalise que c’est autre chose.
Alors c’est la même chose pour l’Homme.

RG : Comment se débarrasser individuellement ou collectivement du monde de l’astral, on
ne peut quand même pas demander l’intercession de Dieu parce qu’il fait partie du monde
de l’astral ? 

BdM : Non ! Le monde de l’astral, la destruction du monde de l’astral qui est inévitable,
sera faite par les Forces de la Lumière, elle sera faite par les Forces de l’Intelligence, et
chaque Homme qui, éventuellement, à cause de son évolution au niveau de son mental, qui
est prêt à recevoir cette énergie, ces Forces le savent et lui feront la communication et le
contact avec lui. 

Et le monde de l’astral commencera à se détruire en lui automatiquement, il passera une
sorte d’initiation pendant un certain temps, ses corps s’ajusteront, éventuellement il
commencera à comprendre, et avec le temps il s’ajuste. Ce sont les Forces d’Intelligence de
la Lumière, les Forces de l’évolution qui détruiront l’astral, ce n’est pas l’Homme.
L'Homme ne peut rien faire pour tuer l’astral.

RG : En allouant un beau 100% aux Forces de l’Intelligence, lorsqu’elles utilisent un
cerveau humain, ne risquent-elles pas d’être déjà tout à fait altérées, il y a des cerveaux
humains qui ne sont pas capables d’utiliser des Forces de l’Intelligence à 100% et qui
risquent gros de créer des marasmes sur le plan social ?

BdM : Oui. Au cours de l’évolution, les Hommes qui vivront la mutation – parce que le
contact avec ces Forces est une mutation, le contact avec l’astral ne crée pas de mutation, il
crée une transformation spirituelle – mais le contact avec ces Forces créent une mutation
parce que le contact est tellement puissant que l’Homme perd l’identité de sa pensée
subjective. Et automatiquement, il est obligé de reconnaître qu’il existe des plans
d’Intelligence qui sont liés avec lui et que l’Intelligence vient de ces plans, et qu’il a
toujours été coupé de cette réalisation à cause de son inconscience et à cause de son lien
avec l’astral.

Et aussitôt qu’il commence à recevoir cette énergie et vivre de cette énergie,
automatiquement sa psychologie change, et s’il n’est pas suffisamment solide, fort, pour
absorber cette énergie, éventuellement il peut y avoir une fracture dans sa psychologie, une
désintégration, et il peut y avoir même un mouvement vers la destruction parce qu’il n’aura
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pas la capacité de soutenir le choc vibratoire de cette énergie. 

Mais, les Forces, ces Forces... Ça, c’est intéressant ça, ce ne sont pas les Forces qui sont le
problème de l’Homme, ce ne sont pas les Forces de l’Intelligence qui sont le problème de
l’Homme, ce sont les forces astrales. 

Prenons ceci : prenons ce vase comme étant un Homme, et prenons les Forces de
l’Intelligence qui viennent et les forces astrales qui sont déjà en lui. Lorsque les Forces de
l’Intelligence commencent à entrer dans l’Homme, les forces astrales s’opposent – parce
que les forces astrales sont en fait les “forces des ténèbres”, alors ces forces s’opposent – et
ces forces, déjà, ont créé dans l’Homme une psychologie subjective pendant des années de
temps, et automatiquement elles empruntent son vocabulaire, elles empruntent ses pensées,
elles connaissent très bien ses notes émotives, et automatiquement, si cette énergie
commence à rentrer, elles vont s’opposer, et en s’opposant, elles vont créer le déséquilibre
dans l’Homme. 

Mais si l’Homme est jeune, admettons, je prends le cas de ma famille, moi j’ai une petite
fille qui a aujourd’hui neuf ans, et depuis qu’elle est au monde, je la suis, je la suis, je la
suis, je la suis... Et quand elle est arrivée à l’âge de sept ans, je lui ai fait prendre conscience
de ces Forces en elle. 

Alors automatiquement, à partir d’un très bas âge, les forces astrales n’ont pas eu le temps
de la contaminer, de sorte que cette Force entre en elle, et elle parle avec cette Force comme
si c’était absolument normal et naturel, et c’est tellement universel que moi-même, souvent,
je lui demande conseil et on me répond à travers elle. Alors je peux me fier complètement à
ma petite fille parce que je sais qu’elle est en communication avec des Forces qui sont
lumineuses au lieu de forces qui sont astrales, mais elle n’est pas contaminée. 

Tandis que nous les Hommes, lorsque nous avons vingt ans, vingt-cinq ans, trente ans,
quarante ans, quarante-cinq ans, que nous appartenons à une vieille société,
automatiquement ces forces nous ont tellement pollué, nous avons tellement une
psychologie qui est fondée sur la crainte, l’inquiétude, nous avons tellement aucune
centricité dans l’ego qu’aussitôt qu’il y a confrontation entre ces deux énergies,
automatiquement celles-ci vont combattre. 

D’ailleurs, c’est pour ça que je fais des séminaires, parce que moi étant dans cette énergie,
c’est facile pour moi de savoir ce qui se passe dans la tête d’une personne, alors
automatiquement ces énergies-là, ces forces, je peux les retarder parce qu’elles ne peuvent
pas me mentir, alors éventuellement je les brise et lorsque je les brise, ça facilite la
pénétration des Forces créatives dans l’Homme. Et après un certain moment, lorsque
l'Homme s'est ajusté, il est “on his own” (tout seul).

Mais il y aura au cours des siècles, des écoles, il y aura des centres, il y aura des
psychologies, il y aura des psychologues, il y aura des gens qui connaîtront cette Loi, cette
énergie, qui sauront travailler avec ces Forces et qui pourront enseigner aux gens qui sont
affectés encore par l’astral, et petit à petit ces gens-là seront dépollués, et éventuellement ils
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seront dans leur énergie. Et éventuellement, il y aura fusion entre leur ego et l’énergie
créative universelle, et l’Homme commencera son évolution vers la conscience
supramentale.

RG : Se pourrait-il que, de mettre de côté des livres comme la Bible et même d’arrêter
d'étudier l’Histoire ancienne de l’Humanité avec l’orgueil politique de chacun des pays et
tout le reste, ce serait déjà un bon commencement de dépollution ?

BdM : Non ! Non, parce que tout ce qui existe sur le plan matériel est bon. La Bible est très
bonne, les livres qui existent sont très bons, ainsi de suite. Il y a des Hommes... Bon...
Prenons la Bible, regardez aux États-Unis. Aux États-Unis il y a un mouvement évangéliste,
bon ! Alors le mouvement évangéliste, quand on est dans l’Intelligence, quand on n’est pas
dans la polarité des opinions, quand on s’occupe simplement de voir un fait tel qu’il est, ce
qu’il fait, nous voyons qu’il y a aux États-Unis un peuple spirituel et qu’il y a des masses,
de très grandes masses de gens qui ont besoin, qui ne peuvent comprendre émotivement et
mentalement que cet outil, qui est la Bible. On ne peut pas leur enlever ceci.

On ne peut pas enlever à un Mormon sa chose ou au Témoin de Jéhovah son outil, on ne
peut pas enlever à l’Homme l’outil dont il a besoin dans son expérience. 

Si l’Homme évolue – parce que la vie se charge de tout – si l’Homme évolue et s’il est dans
sa vie, dans sa destinée, un jour, de rencontrer des Hommes qui peuvent le faire aller un peu
plus loin, cette destinée sera remplie, et l’Homme rencontrera ces Hommes, alors il ne faut
pas enlever à l’Homme ce qu’il a, même si nous savons que ce qu’il a est un outil qui est
temporaire et qui, un jour, sera compris dans un esprit beaucoup plus vaste. Parce que les
Hommes... Vous ne pouvez pas comparer votre situation à vous aujourd’hui, avec la
situation d’un Homme dans le monde qui n’a jamais eu contact avec des idées un peu plus
marginales.

Les Hommes ont besoin de tout ce qu’ils ont, et naturellement s’ils sont près de
l’Intelligence Pure et qu’ils sont très près de l’astral, de l'astral spirituel puissant, ils seront
très attachés à ces outils, et ces outils nous ne pouvons pas les leur enlever. Ce sont les
Forces de vie qui, éventuellement, leur permettront de rencontrer d’autres individus qui
auront une sorte d’influence bénéfique chez eux, qui pourront leur montrer telle chose, telle
chose, et s’ils ont la capacité d’aller plus loin, ils iront, et s’ils n'ont pas la capacité, ils
demeureront avec leurs outils, ils reviendront par incarnation et ils devront continuer leur
évolution plus tard.

RG : Le monde de l’astral se sert des religions ?

BdM : Mais oui, effectivement ! La religion pour le monde de l’astral, c’est sa force
maîtresse. Regardez les projections astrales des “saintes”, les projections astrales des
“Christ(s)” qui pleurent et des “Vierge(s)” qui pleurent dans les différents pays. Mais où ?
Dans les pays sous-développés ! Alors la “Vierge” se présente à Mexico, elle se présente au
Guatemala, elle se présente en Italie, elle se présente en Irlande, elle ne se présente pas à
New York ! Elle ne se présente pas à Paris ! Elle se présente là où il y a des gens qui
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peuvent bénéficier d’un soulagement astral et ça fait partie des activités de service du
monde astral.

Lorsque nous parlons du monde astral, il faut réaliser qu’il y a des activités positives dans le
monde astral, comme il y a des activités négatives dans le monde astral ! Mais ce que
l’Homme comprendra un jour, c’est que lorsqu’il est dans l’Intelligence, ce qui est positif et
ce qui est négatif doit être synthétisé, contrôlé, neutralisé par une autre fonction de
l’Intelligence parce que c’est seulement l’Intelligence qui est neutre de l’émotion, qui peut
se servir du positif et du négatif.

Si l’Homme n’est pas dans son Intelligence, il est assujetti soit au positif ou au négatif à
cause de son émotivité, et c’est là l’ignorance. C'EST LÀ L'IGNORANCE ! L’ignorance se
sert soit du positif ou soit du négatif ! Lorsque l’Homme est dans l’Intelligence, il peut voir
la valeur du positif, il peut voir la valeur du négatif sur le plan cosmique, mais lui n’en
souffre pas, et il n’en est pas rendu ignorant.

RG : À la mort, l’âme va dans le monde de l’astral et l’Esprit va dans un autre monde.
Vous nous avez dit tantôt qu’il était étudié, on le vérifiait, on prenait beaucoup de temps
avant de le retourner. Il est pris en charge par des êtres d’Intelligence pure, cet Esprit
revient dans un corps, vous dites : “vous avez empêché votre petite fille de tomber dans le
piège de l’astral”, peut-on dire qu’elle n’a pas d’âme ?

BdM : Pardon ?

RG : Peut-on dire qu’elle n’a pas d’âme ?

BdM : Qu’elle n’a pas d’âme ? On peut dire qu’elle n’a presque pas d’âme, elle n’a presque
pas de mémoire d’âme, parce que sa mémoire d’âme est toujours sous le contrôle de son
Intelligence. Je vous donne un exemple. Elle va à l’école et un jour, elle me dit : “la sœur,
elle m’a dit que si on fait des choses qui ne sont pas bien, le petit Jésus pleure”... 

Bon, moi je suis toujours neutre, je ne prends jamais de position, même en public, alors j’ai
dit : “toi, penses-tu que le petit Jésus pleure”... Elle me dit : “non”. Alors j'ai dit : “il ne
pleure pas” (rires du public). Vous comprenez ? Alors c’est elle, autrement dit son
Intelligence repousse la mémoire d’âme, elle repousse, elle repousse, elle repousse. Alors
elle est suffisamment habituée maintenant, qu’elle va dire : “bon, j’ai quelque chose à
demander”... Bon, elle se ferme les yeux, elle demande et elle a toujours ses réponses. Et je
lui ai dit dernièrement : “mais tu n’as pas besoin de fermer tes yeux, tu peux parler les yeux
ouverts”... 

Mais quand elle aura quinze ans, même avant ça, quand elle aura douze ans, mais quand elle
aura quinze ans, seize ans, dix-huit ans, cette petite fille sera dans son intelligence et elle ne
sera pas affectée par l’astral, et elle ne sera pas liée à la mémoire d’âme. Et
automatiquement, le pouvoir de cette énergie va grandir, et grandir, et grandir, et grandir, et
comme son mental et son émotionnel seront de plus en plus séparés, un jour elle pourra
vivre cette énergie sur tous ses plans et elle vivra ce qu’elle doit vivre.
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RG : Quelle différence faites-vous entre un monde où il n’y aura plus d’émotion et un
monde où il n’y aura plus d’amour ? Parce qu’on dirait que l’émotion et l’amour sont très
liés ?

BdM : Non, non ! Il n’y a pas d’Amour sur la Terre ! Il y a le sentiment de l’amour.  Le
sentiment de l’amour est un sentiment astral qui fait partie du monde de la mort, il fait partie
du monde de l’âme, il fait partie de la mémoire de l’âme, il fait partie de la conscience
expérimentale de l’Homme. 

L’Homme connaîtra l’Amour dans l’éther. C’est lorsque l’Homme sera capable d’aller dans
les mondes parallèles qu’il connaîtra l’Amour parce que l’Amour, c’est un Principe, comme
l’Intelligence est un Principe, et la Volonté, c’est un Principe. L’Homme ne peut pas vivre
d’Amour sur la Terre, il serait détruit ! L’Amour, c’est trop puissant. 

Mais il peut vivre une diminution, une dilution, une pollution de cet Amour, et c’est la
spiritualité, l’amour spirituel ou l’amour sentimental, qui est le bon aspect de cet Amour, la
qualité positive, subjective de cet amour, mais l’Homme ne vit pas sur la Terre l’Amour
cosmique. Il vit l’amour qui est totalement polarisé, de sorte qu’un soir il aime sa femme, et
le lendemain il veut la rentrer dans le mur, un autre soir il l’aime, et un autre jour il veut la
rentrer dans le mur. Ça, c’est l’amour humain ! Ça, c’est le sentiment de l’amour. 

Et de temps en temps, pour l’aimer un petit peu plus, il la rentre dans le mur, puis la
minouche... Là, il la rentre... Bon ! C’est comme ça que ça marche ! Bon ! (rires du public).
Alors, au niveau de l’Intelligence, c’est la même chose. L’Homme a de l’intellect, il est
évident que l’Homme a de l’intellect, mais l'Homme n’est pas dans son Intelligence, il a de
l’intellect, il a un peu de cette énergie, et au niveau de la Volonté, c’est la même chose.
L'Homme n’a pas de Volonté cosmique, il a une petite volonté et l’Homme vit avec ceci.

RG : Lorsqu'on imagine des êtres qui n’ont plus d’émotion, n’auront plus de chaleur
humaine, n’auront plus de communication...

BdM : Non, non, non, non, non ! Ça, c’est une notion, c'est une nostalgie astrale ! Écoutez,
plus on se conscientise, plus on évolue, plus on est humain ! Ce n’est pas le contraire qui se
produit, moi je suis un homme très chaleureux, je suis sympathique, j’aime m’amuser, je
suis sympathique (rires du public). Bon, ce qui se passe, c'est que plus on se conscientise,
plus on devient mental, moins notre émotivité subjective négative trouble notre Esprit.

RG : Y a-t-il une émotionnalité objective, positive ?

BdM : Oui. Oui, il y a une émotivité objective créative, vous employez encore le terme
positif, ou positif-négatif... Créative ! Créative, c’est la synthèse. Je vous donne un exemple.

Je suis allé à Dallas, Texas, il y a quelques années, je suis entré dans un Hyatt Regency, un
nouvel hôtel qu’on venait de construire, et je suis monté dans un élévateur en plastique,
c'est-à-dire en verre, et j’ai trouvé ça absolument formidable, l’architecture, et à ce moment-
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là je vibrais énormément et j’avais les larmes aux yeux, et j’ai dit : “pourquoi je pleure” ?...
Et on m'a répondu : “pour que tu puisses apprécier ce que l'Homme fait de beau”. Et
ensuite, ça a coupé, ça s'est arrêté !

Alors, j’ai eu l’émotion, mais c’est créatif, ce n’est pas du sentimentalisme. Alors, il y a une
émotion objective, il y a une mentalité objective, il y a de la conscience objective, mais
lorsque l’Homme est dans cette conscience objective, il n’est jamais coupé, il n’est jamais
coupé de l’Intelligence Pure. Il comprend son émotion, il comprend sa mentalité, il n’est pas
affecté par l’astral. 

RG : Pourquoi les êtres de lumière ou le monde de l’Intelligence, lorsqu’ils renvoient
l’Esprit et l’âme, lorsqu’ils envoient l’Esprit sur la Terre, sont obligés de lui associer un
astral ?

BdM : Parce que si l’Homme n’avait pas d’astral, il n'y aurait pas de sens ; si vous n’aviez
pas de corps astral vous ne pourriez pas sentir ceci, c’est le corps astral qui permet de sentir
ça. Le corps astral, c’est le corps des sens, c’est par les sens qu’on est... Le corps astral a
une fonction très extraordinaire, mais c’est la pollution du corps astral dont il faut faire
attention. Le corps astral lui-même, c’est fantastique. Le corps mental, c’est fantastique. Le
corps vital, c’est fantastique. Il y a d’autres corps que l’Homme va développer, mais c’est
quand ils sont pollués ces corps, qu’à ce moment-là la conscience humaine diminue,
diminue, diminue...

RG : Quelle est la caractéristique du corps éthérique ?

BdM : La caractéristique du corps éthérique chez l’Homme en général, le corps éthérique
est très très peu développé. Lorsqu’il commence à se conscientiser, le corps éthérique se
développe parce que l’énergie électrifie le mental, l’émotionnel et le vital, alors cette
énergie a tendance à tout faire vibrer dans l’Homme et à faire croître les plans, alors le
mental croît, l’astral se réajuste, le corps éthérique se développe. Et lorsque l’Homme est
très très près de la fusion, le corps éthérique devient très très lumineux, il devient morontiel,
c’est-à-dire qu’il y a une relation, il y a une unité entre l’énergie et ce corps, et ce corps
commence à devenir un transport pour l’Homme. 

Si le corps éthérique, le corps vital, le double de l’Homme, lorsque l’Homme meurt, disons
que c’est le double de l'Homme, lorsque l'Homme meurt, ce double disparaît, il n’y a plus...
Il retourne à l’énergie. Alors pour que l’Homme s’immortalise, il faut que l’énergie de
l’Intelligence développe un champ de force autour pour le protéger. Alors lorsque l’Homme
décide de changer de plan, au lieu que ce corps-là disparaisse comme ça, il demeure parce
qu’il est protégé par un champ de force, et ceci, ce corps devient son véhicule, son transport,
son mode de transport, et il peut avec ce corps se transporter dans le Cosmos. 

RG : Ce corps éthérique dont vous nous parlez, d’énergie électrique, est-ce qu'il est associé
au système nerveux, les chakras ?

BdM : Oui effectivement, il est associé au système nerveux, très très près ! D’ailleurs, c’est
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pour ça que les gens qui se conscientisent, les gens qui vivent la fusion, de plus en plus,
s’aperçoivent qu’ils deviennent comme des cordes de violon, ils sont très très électriques ! Il
y a une sorte d’énergie qui entre, et qui entre, et qui entre, et qui entre, et s’ils sont
suffisamment stables mentalement et émotivement, ils la supportent, ils la supportent.
Comme moi, je ne suis pas nerveux psychologiquement, mais je suis nerveux dans le sens
que je vibre, je suis plein de vie, alors cette énergie fait partie du double.

RG : La montée de la kundalini ou l’étude des chakras, est-ce que c’est associé au corps
éthérique ?

BdM : La montée de la kundalini fait partie des expertises ésotériques astrales de l’Homme,
et ce n’est pas bon que l’Homme cherche le pouvoir, il faut que le pouvoir vienne à lui. Si
l’Homme cherche le pouvoir à cause de son ego qui fait partie de l’involution, qui fait partie
encore de la mémoire d’âme, automatiquement ce pouvoir va lui servir d’expérience, mais
ce pouvoir ne sera jamais créatif, il sera simplement pour lui, et s’il va trop loin, si l’Homme
n’est pas suffisamment évolué, il peut devenir destructif... La magie noire, exemple. 

Mais lorsque l’Homme est prêt, lorsque l’Esprit est prêt, lorsque l’Homme est évolué, qu’il
revient sur une planète, que son temps est venu pour la fusion, l’énergie descend et
l’Homme commence à prendre conscience d’elle, et les pouvoirs dans l’Homme se
développent dans leur temps, dans le temps de l’Intelligence. De sorte que lorsque l’Homme
est dans le pouvoir, lorsqu’il est dans l’énergie du pouvoir, ce n’est plus l’ego qui se sert du
pouvoir, c’est l’Intelligence à travers l’ego, l’ego devient un canal, et il n’y a plus de
possibilité sur la Terre de magie noire, il y a simplement possibilité sur la Terre d’activités
créatives.

RG : Est-ce que de révéler déjà ce qui est dans le monde de la mort, va déjà reculer les
forces de pénétration du monde de l’astral ?

BdM : Non ! Parce que... Moi quand je parle, il y a un temps, quand je dis quelque chose il
y a un temps, et quand je le dis, c’est le temps, et comme c’est le temps, ça passe. Alors le
monde... Il y a des choses que je ne dirais pas pour empêcher que certaines forces dans ces
plans utilisent ce que je dis, mais il y a des choses que je dis parce que tout est enregistré
dans ces mondes. 

Moi lorsque j’explique le monde de la mort à des morts, les morts apprennent le monde de
la mort, et comme ils apprennent le monde de la mort, ils apprennent à comprendre leur
situation, et ça leur permet, à eux, de sortir plus rapidement de la prison du temps et de
continuer à évoluer. Sans ça, ils peuvent être là pendant très très longtemps, surtout s’ils
sont bien.

RG : Avez-vous, même, comme tâche de libérer les morts du monde de la mort ?

BdM : Non, non, non, ça fait partie de la parole. La parole, c’est un pouvoir, alors la parole
étant un pouvoir, lorsqu’elle est parlée, engendre sur les plans astraux des vibrations, et les
êtres qui sont sur les plans suffisamment évolués comprennent très bien ce que ces paroles
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veulent dire. Ils réalisent très bien ce que ces paroles veulent dire, et un Homme qui
communiquerait avec eux recevrait de l’information venant d’eux vis-à-vis de ces paroles, et
cet Homme verrait que ce que je dis : c’est comme ça.

RG : Alors, graduellement même le monde de l’astral va être dépollué ?

BdM : Oui, le monde de l’astral va être dépollué et les esprits seront éventuellement libérés
pour revenir ! Les morts doivent se réincarner, ils doivent revenir à la matière pour qu’il y
ait fusion avec la matière, pour que la matière se spiritualise, autrement dit qu’elle monte en
vibration. Alors les morts doivent un jour revenir, mais il y a des morts qui sont
extrêmement pénalisés dans leur expérience !

Vous avez le cas de ce type en Angleterre là, je ne me rappelle plus de son nom... Qui reçoit
des messages sur les murs, on écrit sur les murs, c’est réellement un phénomène de
“poltergeist”, il reçoit des messages sur ses murs, on peint sur ses murs, on salit ses murs et
le type qui communique avec lui ne veut pas croire qu’il est mort. 

Pour lui c’est encore 1745 et il y a encore des charrettes dehors, l’avion pour lui c’est... Et il
croit que Matthews... C’est Matthews, il croit que Matthews lui ment quand il lui dit : on a
des avions qui font mille miles à l’heure, on a des automobiles, on peut aller de Londres à
Paris en quelque temps, il ne croit rien, il se fâche et il salit tous ses murs ! Alors il y a des
êtres dans le monde de la mort qui sont réellement “enculés”, c’est ça le mot ? (rires du
public).

RG : Et la résurrection des corps à la fin des temps ?

BdM : La résurrection des corps à la fin des temps, il faut le prendre... La résurrection des
corps à la fin des temps veut dire qu’à la fin des temps, il y aura contact entre l’Homme
mortel et des Forces cosmiques, et l’Homme ne sera plus assujetti aux forces de l’astral, et
automatiquement il pourra maintenir son corps matériel en vie, ça ne veut pas dire que les
morts vont ressusciter ! Les morts sont morts puis ils vont rester comme ça. 

Ça veut dire qu’il y aura des Hommes sur la Terre qui auront le pouvoir de transgresser les
Lois de la mort qui ont toujours été connues pendant l’involution. Parce qu’ils feront partie
d’une nouvelle race, alors pour eux, ce sera très facile de transgresser les Lois de la mort, un
peu comme St Germain l’a fait... Le Comte de St Germain.

RG : Et les morts resteront là où ils sont ?

BdM : Mais oui ! Parce que les corps matériels n’ont plus de fonction parce que déjà nous
sommes dans un nouveau cycle d’évolution, alors une personne qui serait morte... Ce n’est
pas intelligent d’interpréter les symboles bibliques, il faut les comprendre ! 

Si une personne est morte en l’an 1500 et qu’elle revient en l’an 2000, et qu’elle se trouve
dans une civilisation qui est totalement nouvelle, elle va capoter ! Vous prenez un gars en
prison, vous le foutez en prison pendant quarante années, vous lui demandez de sortir, il va
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prendre un ticket d’autobus, il veut rentrer, hein ! Il ne veut pas voir parce qu’il n’est pas
habitué, c’est la même chose. Alors, ça c’est pour donner de l’espoir. 

Ça, c’est encore le truc du monde astral, ils sont “au boutte” eux autres ! Pour donner de
l’espoir à l’Humanité, l’Homme a reçu de l’astral qu’à la fin des temps les morts
ressusciteraient, ça donne de l’espoir, tout le monde a l’impression que peut-être, “moi j’ai
une chance” ! Ça ne marche pas de même et c’est devenu le bâton fort de la religion qui est
très prédominante dans le monde aujourd’hui. Non !

La “resuscitation” (en anglais) (réanimation) des corps, ça veut dire qu’il y aura fusion
entre les Hommes et la Lumière, et ces Hommes qui seront fusionnés, automatiquement
pourront transgresser les Lois de la matière, et automatiquement ne retourneront pas au
monde de la mort, parce que le corps éthérique aura développé un champ de force. Et ce
champ de force étant développé, le corps éthérique sera automatiquement un corps
morontiel, il sera un corps de Lumière, il ne pourra pas être détruit, et c’est ça la
résurrection .

RG : Merci Bernard de Montréal pour la première partie.

40B - LES LOIS DE LA MORT

RG : Bernard de Montréal, on disait que les Lois de la mort sont les Lois qui sous-tendent
toute la psychologie humaine. Les psychologues d’aujourd’hui étudient les comportements
des gens qui essaient de trouver la norme, la normale dans ces comportements-là. Est-ce
qu'on pourrait expliquer pourquoi il y a des anormaux dans les comportements, pourquoi il
y a des psychiatres ? Je ne veux pas dire que ce sont eux les anormaux ! (rires du public).

BdM : Pourquoi il y a des anormaux ? La variété de personnalités sur la Terre est tellement
grande, puis dans une société comme la nôtre aujourd’hui, par exemple, où les pressions
sociales puis les influences sociales sont très grandes, et où le diapason psychique est
extrêmement et de plus en plus sensibilisé au fur et à mesure que les pressions grandissent,
c'est normal qu'il y ait de plus en plus de gens anormaux. Mais il faut faire attention quand
on parle de gens normaux, comme moi probablement, je suis anormal.

RG : C’est à ça que je voulais en venir (rires du public et de BdM).
 
BdM : Avec des “chums” (amis) comme ça, on n'a pas besoin d'ennemis. Alors, moi
probablement je suis anormal, si un psychologue ou un psychiatre voulait étudier mon cas.
Alors pour me rendre normal, je serais obligé de le convaincre, autrement dit je serais obligé
de lui faire réaliser qu’il y a des dimensionnalités d'Intelligence qui ne sont pas calculables
selon un barème symbologique, qui est prescrit par la science théorique, mais qui,
néanmoins, permet à un individu de facilement s'intégrer dans une société qui ne comporte
pas une norme psychologique ou une norme psychique telle que celle-là. 
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Pour les psychologues, c'est bon statistiquement de développer un barème pour mesurer le
comportement social humain, mais ça, c'est simplement pour mesurer le comportement
social humain. Si l'Homme est normal ou anormal créatif et que son comportement social
humain n'est pas en conflit avec la société, à ce moment-là, la valeur statistique de cet
individu-là, elle ne compte plus. 

Moi je sais bien que je suis un bon citoyen, je respecte les Lois, j'arrête au coin de rue à la
lumière rouge, ainsi de suite, mais mon anormalité n'est pas dans mon comportement
humain, mon anormalité est dans ma façon de penser. Alors, il y a deux sortes
d’anormalités, et les psychologues ne sont pas sans savoir qu’il y a des gens dans la société
qui sont anormaux par rapport à la masse, mais qui ont un comportement humain normal. 

Alors, ils ne sont pas considérés anormaux, ils sont considérés comme des types qui sont un
petit peu “off the beaten track” (hors des sentiers battus), un petit peu marginaux, et tous les
gens qui sont plus ou moins créatifs dans le monde, qui ont plus ou moins cassé d’œufs dans
leur expérience, ils sont anormaux. Des gens normaux dans la société, ils ne font rien. 

Les gens normaux dans la société sont le matériel humain, sont les ressources humaines qui
permettent à la société de demeurer intacte et d’être viable, mais les gens dans la société qui,
réellement, poussent, qui donnent un élan à la société, à l'esprit humain collectif de la
société, en général ce sont des gens qui ne sont pas normaux. Ils sont anormaux, seulement
qu’ils ont un comportement humain qui est en accord avec le social.

RG : Les plus créatifs sont les artistes et les plus marginaux sont aussi les artistes ? 

BdM : Les plus créatifs sont les artistes parce que la créativité dans notre société, elle est
toujours liée symboliquement et émotivement avec l’artiste. Mais il y a des scientistes aussi
qui sont créatifs, mais un scientiste qui est trop créatif, il ne va pas aller loin dans la société,
un scientiste aujourd’hui qui est très très très créatif là, serait rejeté par d'autres scientistes. 

On le sait ça, moi je le sais personnellement à cause de conversations qu'on a eues. Moi j'en
connais des scientistes qui sont très créatifs, mais ils appartiennent au vingt-et-unième
siècle, ça fait qu'il n’y a rien à faire pour eux autres aujourd’hui, il faut qu'ils apprennent,
ces types-là, à attendre. Ce n'est pas le temps parce qu’ils ne peuvent pas bouleverser les
structures sociales, les structures économiques, politiques, les structures militaires ou
paramilitaires avec leurs inventions. Puis il y a des cartels puis il y a des monopoles, tu sais,
c’est très complexe une société.

Alors automatiquement, on a tendance à dire : “bon, ben, ce sont les artistes qui sont
créatifs”... ou les “tartistes” parce qu'il y a les deux : les artistes et les “tartistes” (rires du
public). 

Mais il y a des scientistes aussi qui sont créatifs, autrement dit qui ont des idées qui, si elles
étaient mises sur pied, révolutionneraient le mode de vie, comme tu as des artistes qui
peuvent révolutionner, mais d'une façon très très lente parce que les artistes révolutionnent
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la société très très lentement... Comparé avec ce qu’un scientiste créatif peut faire dans une
société, s’il était laissé libre cours à son invention là, ça transformerait beaucoup plus la
société que ce qu’un artiste peut faire. 

Parce qu’un artiste approche l'Homme dans son mouvement par le plan émotionnel, tandis
qu’un scientiste va approcher l'Homme par son plan émotionnel et son plan mental. 

La télévision, la venue de la télévision dans la société a changé, a fait beaucoup plus pour
changer la société que tous les tableaux qui ont été peints, ou toutes les chansons d'amour
qui ont été faites. Alors quand on parle, quand on dit que les artistes sont des gens qui sont
créatifs, c'est une façon d'expliquer que les artistes ont beaucoup plus de liberté d'exprimer
leurs opinions personnelles à travers un médium quelconque, parce que les artistes ne créent
pas de chocs dans la société, et quand je dis “de chocs” je veux dire qu'ils ne créent pas de
chocs suffisamment forts pour mettre en conflit les puissances politiques et les puissances
économiques. 

La créativité profonde de l'Homme... Allons sur le plan politique, si aujourd'hui dans le
monde ou dans un pays on trouvait un Homme politique qui avait une intelligence créative,
autrement dit qui serait “plogué” (connecté) à l'énergie créative ou lieu d'être “plogué” à
l'astral, cet Homme-là créerait tellement de chocs dans la société qu’éventuellement, il se
ferait descendre. Parce que les puissances monétaires, les puissances politiques, les
puissances paramilitaires ne pourraient pas absorber le choc. 

Alors cet Homme-là serait obligé de travailler derrière, il serait obligé de travailler derrière
un voile, il ne pourrait pas être en public, à moins d’avoir des pouvoirs particuliers donnés
par cette énergie-là pour qu'il devienne totalement intouchable. Tandis qu'un artiste lui, il va
toucher une petite population et le travail de l'artiste sur le plan collectif, c'est un travail qui
permet à l'individu psychologiquement de se trouver une façon de bénéficier de la vie sur le
plan de “l'entertainment”, sur le plan du plaisir des sens. 

Tu prends par exemple Picasso. Picasso, il a créé une révolution dans la peinture, mais
Picasso n'a pas créé une révolution dans le monde. Le monde ne va pas mieux à cause que
Picasso est venu puis qu’il a créé le cubisme. Alors, Picasso, quand il a créé le cubisme, il a
créé une révolution dans la peinture, il a créé un changement dans la peinture, mais ça n'a
pas changé la conscience de l'Humanité.

Ça a altéré les données ou les paramètres psychologiques de l’étude de la peinture, ça a
permis à des psychologues de développer des nouvelles conventions pour apprécier le
médium de la peinture en fonction du classicisme, ou en fonction de l'art contemporain,
mais ça n'a pas changé la conscience de l'Homme. 

Alors pour moi, la créativité, si elle ne crée pas de choc dans la société, si elle ne transmute
pas le corps social, si elle ne transmute pas d'abord l’individu, pas le corps social, mais
l’individu, qui ensuite à cause de son “influx”, puis à cause de la grandeur de ses nombres,
éventuellement, transmute le corps social, ce n'est pas de la créativité, c'est une activité
créative. Alors, il y a une grande différence entre l'activité créative d'un Homme et le
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pouvoir créatif d’un individu.

L'activité créative d'un Homme, c'est tout en fonction de sa psychologie, de son
tempérament, de son caractère, c’est en fonction de son astralité, de sa mémoire d’âme. 

Tandis que la créativité de l’individu n'a rien à faire avec son ego, c'est un pouvoir
d’Intelligence qui passe à travers son ego et qui éclaire tous les aspects de la société, soit sur
le plan militaire, sur le plan social, sur le plan scientifique, sur le plan biologique, sur
n’importe quel plan que ce soit parce que l'Homme automatiquement a accès à de
l'information qui n'est pas réalisable systématiquement et qui n'est pas utilisable
statistiquement.

Alors automatiquement… Puis c’est ce qui va se produire au vingt-et-unième siècle parce
qu'au vingt-et-unième siècle, les Hommes qui seront dans la conscience supramentale ou
dans l'Intelligence mutée, les mutants du vingt-et-unième siècle n'auront pas besoin
d’étudier. Ça passera à travers eux autres, puis eux autres établiront, créeront, et ça
deviendra des modèles d'études pour des gens qui ne sont pas encore mutés. 

Tandis que dans la société, pendant l'involution, les Hommes sont obligés d’étudier, les
Hommes sont obligés de fonctionner en fonction de leur psychologie, autrement dit, sont
obligés de se servir du symbolisme social qui est contemporain. Et si quelqu’un change,
transforme quelque peu ce symbolisme social comme Picasso ou des gens qui ont une
certaine valeur, automatiquement, on dit qu’il a créé une révolution dans ci... Il a créé une
révolution dans quelque chose, mais il n'a pas créé une évolution dans la conscience de
l’Homme. 

Et il se doit dans tous les secteurs de l’activité humaine, sur le plan politique, sur le plan
militaire, sur le plan scientifique, sur le plan artistique, sur le plan très très concret de la
production des choses pour vivre, il se doit que l'Homme, un jour, soit capable d'être créatif,
c'est-à-dire de faire passer cette énergie-là en lui qui éclaire son ego et qui donne à
l'Humanité du matériel pour qu'il puisse constituer une nouvelle civilisation.

RG :  Sur tous ces plans que vous venez de mentionner, il existe des monopoles par les
êtres humains qui contrôlent, soit le pétrole ou soit... etc. Mais est-ce qu’il existe un
monopole sur le plan de l'Esprit, mais contrôlé par autre chose que par les Hommes ?

BdM : Sur le plan de l'Esprit, le monopole c’est le pouvoir. Le pouvoir sur le pan de
l’Esprit, c’est un monopole dans ce sens que le pouvoir sur le plan de l’Esprit, c’est
monolithique. Le pouvoir sur le plan de l’Esprit, c’est de la Lumière, et puis de la Lumière,
c’est irréductible, c’est irréductible ! 

L’Homme ne peut pas empêcher, quand le cycle vient, quand c’est le temps, l’Homme ne
peut pas empêcher la descente sur une planète de certains rayons qui sont lumineux et qui
changent les neurones de l'individu et qui créent une nouvelle civilisation. 

L'Homme a vécu des civilisations dans le passé durant la période Lémurienne, Atlantéenne,
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Indo-Européenne, il y a eu mutation, et aujourd’hui à la fin du vingtième siècle il y aura
mutation, puis dans deux-mille-cinq-cents ans il y aura encore mutation, parce que
“mutation” fait partie des chocs vibratoires créés par la Lumière pour qu'aille plus loin
l'évolution. 

Alors l'Homme ne peut pas s'opposer à ça, mais l'Homme peut se fondre avec cette énergie-
là, et automatiquement il devient un agent créateur au lieu d’être un agent qui est assujetti
psychologiquement et symboliquement à une psychologie sociale, qui est contemporaine et
qui change au fur et à mesure que les siècles changent. 

Autrement dit, il faut que l'Homme, un jour, ait son identité réelle et lorsque l'Homme aura
son identité réelle en “contradistincition” ou par “contradistinction” avec les individus qui
n'ont pas d'identité, qui ont simplement de la personnalité, qui est le produit de la
comparaison entre eux autres et l’autre, ou entre eux autres et la collectivité, ou eux autres et
l'histoire, à ce moment-là, l'Homme pourra créer une nouvelle société, une nouvelle
civilisation et l'autre société, l’autre civilisation graduellement perdra de la force parce que
l'autre prendra de la force, et éventuellement, elle s’éteindra. C'est comme ça que ça marche.

Alors les Forces cosmiques, l'évolution d'une planète, l'évolution d'un globe, c’est régi par
des Forces qui sont en dehors du domaine humain, en dehors de l'intellect humain, et un
jour, l'Homme doit, de par son Esprit, comprendre ces Forces et communiquer avec ces
Forces. 

L'Homme ne peut plus se permettre, à la fin du vingtième siècle, de simplement se servir de
son intellect symboliquement pour s'entretenir, puis meubler son Esprit ou meubler cette
partie mentale intérieure de lui-même qui lui donne l'impression qu'il est intelligent,
lorsqu’en fait il est totalement ignorant de sa condition humaine. L'Homme vit une vie
totalement existentielle, il ne vit pas.

RG : Vous avez fait tantôt le portrait de celui qui pourrait régner sur les situations dans
une civilisation ou dans un pays, en disant qu’il faudrait même qu'il soit derrière un rideau
pour éviter que... Sans ça il se ferait tirer, ou alors qu'il ait des pouvoirs qui le protègent. Et
là, j'ai eu l’image de l'antéchrist qu'on annonce comme étant un homme qui va dominer
finalement sur toute la planète avec une philosophie, un mental, une façon de penser qui va
modifier l'Humanité complète, il aurait des pouvoirs pour le protéger justement ?

BdM : Oui, parce que si un Homme travaille avec des forces astrales très puissantes tel que
l’antéchrist, ou qu’un Homme travaille avec des Forces de lumière très puissantes, comme
viendra avec le temps, automatiquement cet homme-là a des pouvoirs, mais les pouvoirs
d'un homme… L'antéchrist représente dans le fond la fin de l'involution, l’antéchrist
représente l'Homme, le canal qui devient le récepteur éventuel pour absorber le plus
possible de l’astralité pour maintenir le plus possible l'Homme dans la domination astrale. 

Il y aura des Hommes qui seront dominés par l’antéchrist parce que ces Hommes ne seront
pas dans leur Intelligence. Le danger de l'antéchrist, ce n'est pas l'antéchrist lui-mêmE. Le
danger de l'antéchrist, c’est le fait que des Hommes vont être dominés à cause du fait qu'ils
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ne seront pas dans leur Intelligence. Automatiquement ils n’auront pas le discernement, ils
ne pourront pas voir à travers le voile, et automatiquement ils seront pris par la forme, et
c’est ça la fonction de l’antéchrist. 

Mais après l’antéchrist, viendra une autre Force, et cette autre Force-là devra déchirer le
voile entre l'astral et la Lumière, puis c’est là que ça va commencer l’Âge d’or. Parce que le
combat qui existe aujourd’hui dans le monde pour ceux qui en sont conscients, entre les
forces astrales et les Forces de la Lumière, ce combat-là devient de plus en plus aigu, de
plus en plus aigu, de plus en plus aigu. 

Alors dans les années 90, ce combat-là va devenir très aigu, et s’il y a manifestation sur la
Terre d'un homme qui a des pouvoirs, et que cet homme représente les forces de l’astral, cet
homme-là sera reconnu comme étant l'antéchrist. Et l’antéchrist veut dire quoi ?
“Antéchrist” veut dire “avant le Christ”, autrement dit avant cette autre partie de l’histoire
où un être viendra, muni aussi de pouvoirs, mais de pouvoirs irréductibles devant lequel ou
devant lesquels l'astral ne pourra rien. 

Et c’est à partir de ce moment-là qu'il n'y aura plus de guerre sur la planète et que l'Homme
créera une nouvelle civilisation parce que l'Homme ne sera plus affecté par l’astral, ne sera
plus dominé, et chaque Homme sera respecté totalement dans son Esprit. Le respect de
l'Esprit de l'Homme, c'est très important. 

C’est pour ça que je déteste tellement le communisme. Je déteste le communisme beaucoup
plus que les gens peuvent s'imaginer, pourquoi ? Parce que je sais que cette forme de
gouvernement traduit sur notre planète une fonction totalement décadente du pouvoir de
l'Esprit pour le bénéfice de quoi ? Pour le bénéfice des forces astrales. 

Et la seule puissance au monde qui est totalement anti-communiste de par conviction et de
par constitution, c’est l’Amérique, les États-Unis. Alors il est évident que l'Homme, un jour,
devra être capable d'être suffisamment dans son Intelligence pour voir à travers de tout ça. Il
y en a très très peu qui vont voir parce que l’Homme n’est pas réellement équipé pour
discerner à travers le pouvoir. La plus grande faiblesse d'un Homme qui travaille avec des
forces astrales, c’est que quelque part dans le temps, quelque part il va vouloir montrer des
pouvoirs, c’est toujours l’orgueil avec l’astral. 

Alors automatiquement, il va vouloir montrer, puis éventuellement l'énergie va passer, puis
éventuellement il y aura probablement un homme qui aura des pouvoirs sur la matière, qui
aura des pouvoirs sur les Hommes, qui aura du pouvoir sur les gouvernements. Et il y aura
des gens qui ne seront pas suffisamment bâtis, qui prendront cet homme pour ce qu’il n’est
pas, et automatiquement ces gens-là seront affectés, influencés par lui. Mais il y en a
d’autres qui verront à travers et qui ne seront pas affectés par lui.

RG : Est-ce qu'on peut faire une petite parenthèse d'une étude politique très courte parce
que le système communiste n'est pas le système de l’astral, il est le système du supermental
où on vérifie, on met en laboratoire, où on analyse, on donne la chance à chacun de
développer des capacités vérifiées en laboratoire. 
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Et le système américain, c'est le système de la libre entreprise, c’est le système où on joue
beaucoup sur l'émotivité, on sait que le peuple américain est un peuple de grands bébés où
les émotions sont mises en évidence dans tout, à travers les sports et la musique. C'est la
décadence de l'intelligence alors que là-bas, on va chercher la véritable intelligence
scientifique ?

BdM : Bon.

RR : C’est une parenthèse.

BdM : Ouais, ça, c'est un argument que beaucoup de gens donnent. Le point n’est pas là, le
point n’est pas dans le communisme ou dans le capitalisme. Ça, c'est des discussions
politiques, c’est une perte de temps. Le point est que vous regardiez le système, le Politburo
russe, la machinerie, le militarisme russe et que vous regardez la vie en Amérique, il y a en
Amérique une liberté relative d’esprit qui n'existe pas en Russie, et c’est ça qui est
dangereux. 

Je ne dis pas que l’Amérique, c’est un peuple conscient. Il n'y en a pas de peuples
conscients sur la Terre, d’ailleurs il n'y en aura pas pendant un bon bout de temps parce que
la conscience, c’est individuel, il y aura des individus qui grandiront en nombre et qui
formeront des cultures au fur et à mesure que les siècles se développeront. 

L'Amérique et la Russie sont deux peuples qui forment une polarité, mais à l'intérieur
desquels les forces agissantes sont proportionnellement ajustées à l'individu ou contre
l'individu. Et la Russie, c'est un peuple qui est contrôlé énormément par les forces astrales,
comme Hitler durant la deuxième guerre mondiale était contrôlé par les forces astrales. Et
les peuples européens et les autres nations, la Ligue des nations, sont contrôlés aussi par des
forces astrales, mais beaucoup plus spirituelles. 

De sorte que l'Amérique, c'est un peuple plus spirituel que la Russie, et quand je parle de la
Russie, je ne parle pas du peuple, je parle de l’oligarchie, les meneurs là, Brejnev et
compagnie, KGB tout ça. C’est de ceux-là que je parle, je ne parle pas du peuple, le peuple
Russe, c’est un très grand peuple, il ne faut jamais attaquer un peuple. C’est comme le
peuple Juif, le peuple Juif c'est un très grand peuple qui vit son initiation présentement avec
les Arabes, c’est un très grand peuple, le peuple Juif. 

Ce n'est pas le peuple qu’il faut attaquer, c'est l'inconscience des individus, et l'inconscience
des individus dans une certaine hiérarchie en Russie est très dangereuse, c’est pour ça que le
communisme Russe est beaucoup plus négatif que le communisme Chinois. Le
communisme Chinois, c’est intelligent, c’est bon pour le peuple, mais le communisme
Russe, c'est très “détrimental” (préjudiciable) à l’Esprit de l’Homme, et un jour il
s'effondrera ce système-là. 

Alors quand je parle de l'Amérique ou je parle... Penses-tu que si j’étais en Russie je
pourrais parler avec eux comme ça ! On serait en Sibérie depuis longtemps moi puis
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Richard, on mangerait des carottes, (rires du public), ça fait que la preuve elle est là, elle est
dans le pudding… Quand tu veux parler de la Russie, puis tu veux voir l’Amérique et la
Russie, pense à toi puis moi. Tu vas voir, ça va te donner une idée tout de suite. Pas besoin
d’aller loin. Le reste, c’est tout de la conversation. Ça, c’est de l’intellectualisme.

RG : Est-ce qu'avant de parler de la politique qui est le fruit finalement du comportement
des individus, on ne devrait pas parler de l'éducation qui forme déjà la future société, et
quelles seraient d'après vous, les clés fondamentales à mettre dans la machine du
supramental ou de l'intelligence dans le système d'éducation ?

BdM : Le système d'éducation aujourd’hui ne peut pas absorber l'Intelligence supramentale,
il craquerait. Les professeurs aujourd’hui dans les écoles, dans les universités, ils font de
leur mieux pour essayer de comprendre, comprendre, comprendre, ça fait partie de
l’évolution, ça. Un Homme qui aurait une position de, je ne sais pas moi, de gérance ou
d’influence, disons à la Commission des écoles catholiques de Montréal, puis qui serait dans
la conscience supramentale, il y aurait deux choses qui se produiraient. 

Il ferait soit craquer tout le système, il serait obligé de rencontrer des gens, il aurait le
pouvoir de le faire, puis de parler, d'expliquer son système, mais il y aurait bien du monde
dans toute la structure, surtout les vieux, ceux qui sont plus créatifs là, il y aurait du monde,
les jeunes peut-être, les jeunes profs là, mais il y aurait bien du monde là-dedans qui... Il y
aurait des rides, il y aurait des rides parce que ça… L'intelligence qui passe à travers un
ego… Je vais vous donner un exemple.

Prenons que je sois en politique, prenons que je sois en politique aujourd’hui, puis moi je
ferais cinq choses en politique tout de suite. Bien vite. D’abord, si j’étais en politique je
formerais un cabinet totalement fermé, autrement dit les journalistes, ils n'auraient pas
d’affaire avec ça, c'est final ! 

Ça ne veut pas dire que je couperais l’information. Ça veut dire que j’irais en société puis
j’irais chercher les meilleurs cerveaux en société, pas les plus grands intellectuels, les
cerveaux, autrement dit les gens là, dans différents domaines, dans l'économie, la science
politique, ceux qui sont un peu philosophes de l’esprit, mais des gens avec qui tu peux
parler, des gens qui ont un cerveau suffisamment élastique là, pour absorber des idées
créatives parce que déjà, ils sont créatifs.

Et à ce moment-là, je ferais un plan et je l'expliquerais le plan, moi je suis capable de parler,
je suis capable de parler un an sans arrêter… Déjà, j’en prendrais à peu près vingt-quatre de
ces hommes-là. Ce serait fermé, ce serait un conclave, ce serait un concile, et ces gens-là
seraient là à vie parce que ce serait des purs. Ça fait que quand ils sont purs, tu ne t'inquiètes
pas, ça serait des purs, puis c'est moi qui les choisirais, je ne me ferais pas influencer moi.
Moi j'irais les chercher !

Là je formerais un conclave, puis de ces Hommes-là, on construirait ce qu'on a à construire,
et à l'extérieur de ce cercle-là, j’irais chercher des journalistes-clés, puis eux autres, je leur
parlerais pendant six mois, puis je leur en dirais tellement là, le gars il ne comprendrait plus
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rien (rires du public). 

Puis en dehors de tout ça, là on aurait l'organisation politique naturelle originale, l'exécutif,
tout ce qui existe. Et là, l’énergie, elle passerait de moi, puis je la descendrais jusqu’en bas,
mais ça serait tellement, tellement bien expliqué, ça serait tellement radical, mais il faut que
ce soit bien expliqué, il faut que tout le monde comprenne ce qui se passe !

Tu ne peux pas parler à un Homme tant qu’il ne comprend pas, tu ne peux pas laisser un
Homme tant qu’il n'a pas bien compris ce que tu as à dire. Puis je m'organiserais pour que le
contact télépathique se fasse entre ces individus-là et l’Intelligence. Puis ça, je suis capable
de le faire. 

Une fois que les gens auraient le contact télépathique avec l’Intelligence, ça serait facile
pour nous autres de parler parce qu'on serait tous sur la même longueur d’onde. Quand tu as
un gouvernement qui est sur la même longueur d’onde, tu n'as plus besoin du parti libéral,
puis du parti opposé, puis l’autre parti, tu n'as pas besoins de trois, quatre partis. Tu n'as pas
besoin de partis “pantoute” (du tout), tu as besoin d’une tête gouvernementale, autrement dit
d’un pouvoir, d’une volonté créative politique. 

Puis à ce moment-là, là tu crées des départements dans la société, supposons c’est à Québec
là, où les individus dans la masse qui ont des idées créatives parce que le boulanger, puis le
cordonnier, puis le plombier, c’est pas tous des yoyos ce monde-là, ces gens-là, il y aurait
une place à aller à Montréal, à Québec à Saint Tite, n'importe où là, où ils pourraient mettre
leurs idées. 

Puis ces idées-là iraient en haut parce qu'on ne peut pas tout penser, et on prendrait, nous
autres, l’Intelligence dans l'idée, puis on la développerait encore plus parce qu'on a plus
d'énergie. Ça fait que de ça, il y aurait un lien entre le haut et le bas, et ça, ça formerait une
nouvelle sorte de politique, autrement dit ça formerait une nouvelle forme de gouvernement,
et c'est un petit peu comme ça qu’au vingt-et-unième siècle et après, que va être développé
sur la Terre le gouvernement mondial.

RG : Comment seriez-vous élu ?

BdM : Comment ? Je n'ai rien qu’à parler. Moi je suis ministre, (rires du public), j’ai rien
qu’à parler, c’est facile, c’est la chose la plus facile au monde. Essaie donc toi de t'obstiner
avec moi ! Il y a une différence !

RG : C’est que ça me fait penser un peu à un système oligarchique ?

BdM : Ben, oui, je sais ce que tu vas dire…. Ben, oui.... Ce n'est pas ça que je veux dire !
C'est pour ça que je dis : “c'est pas le temps”, comprends-tu ? Il y a un temps, mais je te
dis... C’est pour ça que je te dis... Je viens de te le dire, la conscience supramentale, ça ne
fonctionne pas comme l’intellect. Ça fait que si tu veux me parler de “Bell Téléphone”, je
vais t’en parler de “Bell Téléphone”, je vais parler au gérant de “Bell Téléphone”, puis au
directeur de “Bell Téléphone”, je vais te parler des statistiques de “Bell Téléphone”, du
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capital de “Bell Téléphone”, des inventions de “Bell Téléphone”, les inventions qui ne sont
même pas arrivées de “Bell Téléphone” ! 

Là, il est convaincu, puis tu vas en voir un autre, puis tu vas en voir un autre, tu vas en voir
un autre, c’est ça la conscience supramentale, ça n'appartient pas à l’ego ça, c’est une
énergie qui passe, l’ego s’en sert de cette énergie-là.

RG : Est-ce que la politique, pour qu’elle soit parfaite, elle doit être mondiale ?

BdM : Non, pour que la politique soit parfaite, non, il faut qu’elle soit conscientisée, être
conscientisée ! Autrement dit, elle ne doit pas être contrôlée par l’astral. Il ne faut pas qu’il
y ait d’ego là-dedans, il ne faut pas qu’il y ait d’ego, il ne faut pas qu’il y ait de la
personnalité, il n'y a rien que de l’énergie créative.

RG : Entre les nations ? 

BdM : Entre les nations, oui.

RG : Parce qu’une seule nation conscientisée puis les autres à côté qui ne le sont pas ?

BdM : La conscientisation des nations va se faire graduellement au cours des siècles, puis
toutes les nations vont graduellement se conscientiser. Mais il va y avoir des chocs à la fin
du cycle qui vont permettre aux nations de réaliser qu’il n’y a pas rien qu'un Homme
matériel dans le Cosmos, qu’il y a des Hommes qui viennent d'autres Cosmos puis qui sont
liés à l’Homme matériel. 

La Terre, ça ne nous appartient pas, ça nous est prêté, c’est un jardin. C’est une conscience
expérimentale qu’on vit nous autres. Alors l'Homme... Pourquoi est-ce qu'il y a une
mutation présentement sur la Terre ? Pourquoi est-ce qu'il y a des mutants ? Parce que les
mutants sont préparés à pouvoir communiquer télépathiquement avec ces Intelligences-là,
quand ils vont venir. Et ces Intelligences-là vont permettre à l’Homme de développer une
science très rapidement au cours des siècles pour réorganiser la société.

RG : Dans les chocs qui doivent venir, est-ce qu'on a entendu parler du troisième secret de
Fatima qui a été révélé, une troisième guerre mondiale etc.?

BdM : Les secrets de Fatima, c’est toutes des choses que le Vatican ne veut pas dire au
public, puis ils font bien parce que ça découragerait le monde pour rien. La vie est assez
dure comme elle est là, puis l’économie est assez dure... (coupure enregistrement)...

RG : On parle aussi d’une réaction matérielle terrestre tellurique ?

BdM : Ça, ça va venir après le contact entre l’Homme et l’éther, après le contact entre
l’Homme et les extraterrestres. Moi je hais ça ce mot “extraterrestre”, ce n'est pas un bon
mot ça, le mot “extraterrestre”. E.T. ! (rires de BdM et du public). Les races, c’est des races,
c’est des races qui nous ont donné naissance il y a plusieurs siècles, les “extraterrestres”,
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alors ils ont un lien vibratoire avec nous autres très très intense. 

Quand le contact va se faire, ça va nous créer un choc, nous autres les Hommes sur la
planète, il y en a qui vont passer à travers, il y en a qui vont être contents, il y en a qui ont
hâte que ça arrive ! Mais le point n'est pas là, c’est que ça va créer un choc et ça va changer
aussi l’éther de la planète.

RG : L’éther, on a dit que c’est comme un champ électrique ?

BdM : L’éther, c’est un champ vibratoire, c’est un plan d’énergie qui n’est pas densifié, qui
n’est pas solide comme ici. Mais c’est un champ d’énergie à l’intérieur duquel, une
dimension à l'intérieur duquel le monde est très réel, il y a du monde là-dedans. Quand tu
rêves, il y a du monde dans tes rêves, pourtant ils ne sont pas solides, c’est la même chose
dans l’éther. Alors l’astral puis l’éthérique, il y a du monde ! Quand tu rêves à ta
“guidoune” dans le rêve, tu la vois (rires du public). C’est un fin lui, il n'en a pas de tout ça,
il joue encore avec ses trains (rires de BdM et du public).

RG : Les extraterrestres sont-ils seulement éthériques ?

BdM : Les “extraterrestres” fonctionnent beaucoup au niveau de l'éther quand ils se
déplacent. Quand ils arrivent sur leur planète, ils reprennent leur forme, mais quand ils se
déplacent dans le temps, ils sont obligés de fonctionner au niveau de l’éther parce qu’ils se
déplacent trop vite, et quand ils reviennent sur le plan matériel, ils se rematérialisent. 

Quand tu vois une “soucoupe volante” qui est arrêtée puis qui s’en va, as-tu remarqué qu’à
un certain point, elle disparaît, tu ne peux pas la suivre indéfiniment cette affaire-là ! À un
certain point, elle disparaît, elle change de dimension…  Wouououppp… Elle n'est plus là !
C'est de même que ça marche. Ils ne voyagent pas dans l'espace ces gens-là, c’est bon pour
nous autres !

RG : Si on en revient au terme même de la soirée, les Lois de la mort et la psychologie, est-
ce qu'on peut dire que, comme on dit dans l’ésotérisme : le visible est le reflet de
l'invisible ?... (BdM s'allume une cigarette). Quelqu'un qui fume est le reflet de quelque
chose en dedans de lui ou alors quelqu'un qui… (éclats de rires du public). Tout est en
relation ! 

BdM : (BdM rit). Je fais exprès de fumer, ça taquine bien du monde. Un ami m’a amené un
gros carton de cigarettes parce que les gens ont des notions spirituelles, comprends-tu ? Les
gens ne sont pas capables de réaliser que si tu as un certain taux vibratoire, quand bien
même tu fumerais dix paquets par jour, tu transmutes tout ça, ça fait que ça ne te dérange
pas, anyway ! 

Mais c’est bien plus important pour moi de fumer que de ne pas fumer parce que quand je
fume, ça crée des petites distorsions là-dedans (BdM rit) : “regarde-moi ce gars là, il dit
qu'il faut être conscient puis il fume, puis Richard il ne fume pas”, (éclats de rire du public
et de BdM). Autrement dit, quand tu es conscient, tu peux faire bien des affaires, t'sé ! (rires
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du public). Ça ne change pas grand-chose, il n'y en a pas un qui a du “pot” dans la salle ?
(rires du public). De quoi on parlait donc ?

RG : On parlait que les comportements...

BdM : Les quoi ?

RG: Les comportements, ce qu'on appelle la psychologie ou l’étude des comportements,
c'est la psychologie humaine, est-ce qu'ils ne sont pas déjà le reflet d'un certain niveau
intérieur ?

BdM : Le comportement humain reflète l’état émotif et mental de l’Homme, oui, émotif et
mental, et le comportement, quand l'Homme se conscientise, change. Parce que l’état émotif
et mental change.

RG : Alors quand on voit des peuples, que ce soit en Italie, suivre des processions tout
habillés en noir avec les larmes aux yeux parce que la Sainte Vierge…

BdM : Parce que ce sont des peuples très émotifs, très spirituels.

RG : Simplement, à regarder les comportements des peuples, on peut savoir quel est leur
niveau mental ?

BdM : Oui, si vous regardez le comportement d’un peuple, vous verrez que le
comportement d’un peuple, c'est exactement comme le comportement d’un individu.

RG : Maintenant j'en arrive en Amérique où on donne des émissions de télévision où les
enfants ou les jeunes peuvent suivre dans la télévision ou dans les discos des choses très
précises, préparées. Est-ce que finalement on ne les force pas à rentrer dans un système un
peu comme en Russie on le fait, on le fait mais d’une façon plus subtile ici ?

BdM : Effectivement le système, c’est le système. Il y a un système dans toutes les nations,
toutes les nations sont systématisées, seulement la systématisation de l'Homme en Amérique
est beaucoup moins hasardeuse pour son Esprit, pour la liberté psychologique de son Esprit
qu’en Russie. Ça ne veut pas dire que le système en Amérique est plus créatif pour l'Homme
qu'en Russie, ça veut dire qu’il est moins hasardeux qu’en Russie.

RG : Et si vous étiez au pouvoir, est-ce qu'il y a des choses que vous feriez à travers les
émissions de télévision, les communications ?

BdM : Si j'étais au pouvoir, je créerais une relation entre la masse, le peuple et le
gouvernement, une relation qui serait totalement étroite, mais qui serait contrôlée par un
groupe d'individus dont la responsabilité serait de répondre à la masse pour qu’il y ait un
équilibre entre le haut de la pyramide et la base de la pyramide, pour pas qu’il y ait de
scission. Il faut qu'il y ait une relation parce qu'une société c'est un organisme vivant et le
sang doit aller de bas en haut et de haut en bas tout le temps, tout le temps, tout le temps. 
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Si on regarde un peu la République de Platon ou si on regarde un peu dans l'esprit du
monde, des gens, le maire Drapeau le fait ça à Montréal un petit peu, le maire Drapeau il
répond au téléphone apparemment ou des lettres, les gens écrivent des lettres puis il répond
aux lettres, il est paternaliste le maire Drapeau ! 

Puis ça, ça fait partie de sa personnalité, et ça, c'est déjà quelque chose parce que la petite
personne quelque part, elle sait qu'elle peut écrire au maire puis le maire va lui répondre.
C’est déjà quelque chose de positif, c'est à petite échelle, mais c’est la même chose. Au
niveau du gouvernement, c'est la même chose, mais ça prend une organisation, il faut que ce
soit partie intégrale des structures de la société gouvernementale. 

D'ailleurs un gouvernement ne devrait jamais être systématisé, ce qui tue le gouvernement,
c'est le système. Ce qui tue la commission des écoles catholiques, c'est le système, il y a trop
de systématisation. Qu'est-ce que c'est la systématisation ? C'est l'incapacité à chaque
individu de créativement engendrer le pouvoir de son Esprit pour le bénéfice de son travail
dans la société. 

Qu’il y ait des structures créatives qui puissent être changées, altérées, flexibles,
transformées, ça, c’est bon parce que ça permet à un individu de constamment nourrir les
structures, mais aussitôt qu'on a un système, éventuellement il se fossilise. C’est pour ça
d’ailleurs j’ai déjà dit, j’ai déjà dit... C'était pour expliquer un point, j’ai déjà dit que la
meilleure forme de gouvernement, c'est la monarchie.

Parce que dans un pays où il y a un monarque, un vrai monarque, un vrai de vrai, un
monarque qui est paternaliste qui aime son peuple, un peu comme les Incas, ainsi de suite
là, un monarque qui se promènerait dans son pays et qui verrait un pauvre, il trouverait
quelque chose dans son royaume pour changer sa situation, un grand monarque, c’est ça un
grand monarque ! Un grand monarque ne vit pas dans un système, il crée des structures, des
structures créatives qui permettent à son peuple d’être heureux. 

Alors c'est la même chose dans une société contemporaine future, c'est qu'il y aura des gens
– il n'y aura pas de monarchie – mais il y aura des gens très très évolués qui seront
conscients, autrement dit qui seront en rapport avec des Intelligences dans l'invisible et qui
ne pourront plus astralement confiner l'Homme en un système, qui seront obligés de créer
des structures pour permettre à l'Homme de plus en plus d'expliquer ou d'exploiter sa
créativité personnelle à quelque niveau qu’il soit dans la société, pour qu'il soit un citoyen
heureux.

RG : Ce serait à ce moment-là, dans cette structure d'éviter que le hasard…

BdM : Le hasard n’existe pas dans un gouvernement conscient parce qu'un gouvernement
qui serait conscient, automatiquement connaîtrait la conséquence de ses actes. 

Alors un gouvernement conscient, par exemple, qui s'intéresserait à créer des stations pour...
Des stations où, par exemple, on aurait des téléporteurs, le gouvernement saurait que pour
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établir dans une société des téléporteurs permettant des individus de passer d'un point A
dans l’espace à un autre point A dans l’espace, il faut que ces individus-là soient
suffisamment évolués pour que, lorsqu'ils sont rendus dans l'autre espace, ils continuent
d'exercer leur conscience créative. 

Sans ça, tu finirais par une nation qui aurait des téléporteurs qui projetterait des gens dans
un autre pays, des gens qui seraient totalement végétatifs. Je te donne un exemple :
supposons que dans un pays on aurait des prisonniers, puis on aurait des bandits, tu les mets
sur le téléporteur puis tu les envoies aux États, t'sé !… Ça ne marche pas. Tu comprends ce
que je veux dire ? 

Il y a des Lois, mais ça, ce sont des Lois créatives qui feraient partie du gouvernement
créatif. Et ça, on parle de ça pour le fun, mais c’est pour montrer que l'Intelligence créative,
elle est synthétique, elle est universelle, et elle comprend tout instantanément. Et lorsque
l'Homme est dans cette intelligence-là et qu'il travaille à organiser un gouvernement à une
échelle régionale ou mondiale, automatiquement tout se fait selon les Lois de cette
Intelligence-là, mais il faut que les Hommes ait communication télépathique avec ces plans-
là.

RG : Comme le hasard final amènerait des êtres démunis de certaines capacités qu’on
appelle déficients ou avec des problèmes à la naissance, vous les élimineriez de ce
système ?

BdM : Dans une société supramentale où la science reste totalement sous le contrôle de
l'Intelligence, les êtres qui seraient déficients seraient retournés par dématérialisation à
l'astral pour être reconstruits afin d’avoir des corps subtils de meilleure qualité plus tard.

RG : Tuer en d’autres mots ?

BdM : Non ! Dématérialiser, ce n'est pas tuer. Tuer, c’est détruire la vie avec une émotion
et une idée, tandis que dématérialiser, c’est remplir le rôle de l'Intelligence sur le plan
matériel en fonction des pouvoirs de la science qui sont donnés à une civilisation par cette
Intelligence, pour maintenir un équilibre constant dans la population. Ce n'est pas pareil !

RG : C’est peut-être pas dit de la même façon, mais ça donne le même résultat.

BdM : C’est parce que vous avez des émotions. Si vous avez des émotions, vous n’êtes pas
capable de voir les nuances entre les mots. C'est pour ça que vous chicanez tout le temps.
Vous faites de la psychologique puis de la philosophie sur les mots. Puis il y a une
différence entre tuer puis dématérialiser.

RG : C’est comme l'autre qui meurt par sacrifice en se donnant à son dieu...

BdM : Celui qui meurt par sacrifice en se donnant à son dieu, c’est parce que c’est un
“sans-dessein” (rires du public et de BdM). C’est parce qu’il est encore pris dans l’astral
spirituel. Quand il sera un petit peu plus évolué, il ne se donnera pas à personne. Qu’est-ce
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que tu veux que je te dise… C’est de même que ça marche.

RG : C’est évident que dans des notions comme ça que vous émettez, on ne peut pas
discuter ?

BdM : Non ! (rires du public). On peut parler.

RG : On risquerait de se retrouver en Sibérie tous les deux si on ne pensait pas comme
vous, hein ? (rires du public).

BdM : Je ne te demande pas de penser... D’ailleurs tu ne peux pas penser comme moi, mais
tu peux parler avec moi. On parle ensemble, c’est le fun. Du moment qu'on parle, c’est
correct, je ne t'ai jamais demandé de penser comme moi. On parle, on échange, on peut
parler ensemble ! C'est le fun. Si je ne t'avais pas, je ne pourrais pas parler, je resterais chez
nous. Je t’ai, je parle.

RG : Alors parlons-en de la psychologie, où on se rend compte que finalement, cette forme
de psychologie supramentale nous amène à un prototype idéal de l’être ?

BdM : La psychologie supramentale, la conscience supérieure ou la conscience de
l’Intelligence, c’est ça dans le fond. La psychologie supramentale, c’est la conscience de
l’Intelligence – au lieu de l’inconscience de l'intellect – qui nous amène à un niveau
supérieur d'Humanité, c'est-à-dire qu’elle crée chez l'Homme une mutation qui permet à son
Intelligence, son ego, d’être en relation télépathique avec une autre Intelligence qui fait
partie des Intelligences dans le Cosmos.

RG : La race hyperboréenne qui a donné la race aryenne, un beau jour ça pourrait être la
race canadienne très branchée sur le supramental de Bernard ? (rires du public).

BdM  : Tu sais... Là, je vois ce qui va venir : “Bernard, il veut se lancer en politique”… ça
va “toute”, parce que le monde c’est comme ça, le monde pense, le monde déduit !

RG : Le pire, c'est qu'il est aussi dangereux qu'Hitler ?

BdM : Je suis bien plus dangereux qu’Hitler (rires de BdM). Je suis encore bien plus
dangereux qu’Hitler parce que la différence entre moi puis Hitler, c'est que moi, je vois et je
comprends ce que je fais, tandis qu’Hitler lui, il était assujetti aux forces astrales.

RG : Oui, mais il disait aussi qu’il voyait puis qu’il comprenait ce qu'il faisait…(rires du
public et de BdM) !

BdM : Il disait ça aux Allemands.

RG : À qui vous parlez en dehors de ceux qui écoutent ici ?

BdM : Je parle à bien du monde !
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RG : Ce que vous avez dit, c’est enregistré, tout ce que vous dites est enregistré ailleurs,
dans un autre niveau à nous...

BdM : C’est évident, les plans sont interconnectés.

RG :  Les êtres éthériques ?

BdM : Je peux dire une chose : je ne dis rien de ce que je ne pourrais pas dire.

RG : Mais ces êtres éthériques qu’on appelle “extraterrestres” dans l’expansion, mais qui
préparent l’Homme de la sixième race, font partie eux aussi d’une dualité. Bernard
représente un des côtés de cette dualité, une des facettes de cette  dualité ?

BdM : Les êtres conscients, non, ils ne sont pas prisonniers de la dualité. Pour être
prisonnier de la dualité, il faut fonctionner symboliquement. La psychologie humaine, elle
est dualistique, parce que dans la psychologie, il y a une polarité. Dans l’Intelligence, il n'y a
pas de polarité, c’est pour ça d’ailleurs qu’un Homme qui est dans l’Intelligence, il ne peut
pas penser, c'est sa sécurité. S'il fallait que je pense, je ne pourrais pas vivre. Ma sécurité
c’est de ne pas pouvoir penser, mais j’ai le pouvoir de parler. Mais je n'ai pas la mémoire de
ce que je dis, ça fait que je sais.
 
RG : Je ne sais pas en psychologie comment on dirait : quelqu’un qui n'a pas la mémoire
de ce qu’il dit, on dirait : il est peut-être... Il est débranché sur la réalité, il dit ce qu'il
voudra, il n'est pas responsable de ce qu’il dit ?

BdM : La responsabilité de ce qu'on dit... Quand je parle moi, que je dise n'importe quoi, je
parle toujours en fonction de ce qui est bon que je dise, c'est évident que je ne dis pas tout le
fond de ce que je peux dire, mais il y a des choses qui ne doivent pas être dites. Mais ce que
je dis, c’est pour faire comprendre aux gens que l’Homme, que la psychologie humaine doit
être transmutée. L'Homme ne peut plus vivre de sa petite psychologie humaine, ce n'est plus
assez !

RG : Mais parlez-moi donc de ce serpent qui, au paradis, a amené l’Homme à manger des
fruits de l’arbre de la connaissance du bien et du mal ?

BdM : Le serpent symbolise l'orgueil de l’ego, la connaissance, le fruit de la connaissance,
c’est le développement du mental inférieur humain, ça a coupé l’Homme automatiquement
du Savoir. Alors l'Homme, à la fin de l'involution retourne à la Lumière, l’Homme retourne
au Savoir, c’est ça qui se passe. Alors symboliquement, ce qui est écrit symboliquement, ça
se comprend quand tu es dans ton Intelligence, c’est très simple. 

L’ego de l’Homme, l'intellect de l'Homme, son panache c'est l'orgueil, l'orgueil le motive à
développer de la connaissance ; la connaissance fait partie de l’exploitation sur le plan
matériel du monde des sens pour comprendre les Lois de la matière et ses relations avec la
matière. 
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Mais un jour l'Homme va être obligé d'avoir une autre Intelligence, une autre mutation
d'Intelligence pour pouvoir regarder dans l'invisible, voir du monde là, parler avec du
monde là, sortir de son corps matériel, rentrer dans la matière, rentrer dans la conscience
d’un oiseau, rentrer dans la conscience d’une abeille, savoir qu'est-ce que c’est cette affaire-
là, rentrer dans la conscience du minéral, changer la conscience atomique, ainsi de suite.

Alors ça demande une mutation, et automatiquement l'Homme sera dans le Savoir,
l’Homme canalisera l’énergie du Savoir et l'Homme créera une nouvelle civilisation qui
n'est pas polarisée, qui n'est pas prisonnière symboliquement du bien et du mal. Moi je n'ai
rien contre la psychologie, je trouve que c’est un effort superbe de l’Homme du vingtième
siècle, mais c'est beaucoup trop tard, la psychologie aurait dû exister sur la Terre depuis dix
à quinze-mille ans.
 
Si la psychologie avait existé sur la Terre depuis dix à quinze-mille ans, l’Homme
aujourd’hui serait un petit peu plus évolué, mais la psychologie a commencé à sortir à la fin
du vingtième siècle, fin dix-neuvième siècle parce qu’il y a eu des Hommes qui ont
commencé à comprendre, parce que justement la religion commençait à perdre de son
pouvoir, le symbolisme religieux commençait à perdre son pouvoir. 

Alors tu as eu des individus, des philosophes, des psychologues qui ont commencé à penser
de plus en plus créativement, mais c’est rien ! Ça, c’est le début, c’est primitif la
psychologie de l’Homme, totalement primitif. Il y a combien de psychologues dans le
monde qui sont capables de rencontrer une personne qui est déficiente mentalement ou qui
est en dépression, ou qui est folle, ou qui souffre dans son Esprit, et qui sont capables de
communiquer directement avec l’astral pour briser le lien astral sur cette personne-là pour la
rendre saine ? Il n’y en a pas gros ! 

Alors la psychologie, un jour, va atteindre son niveau de maturité, elle n'a pas atteint son
niveau de maturité encore, la psychologie cherche à être mécaniste, elle cherche à être aussi
précise que la science, que la physique ou que la chimie, puis elle peut devenir très précise
la psychologie. Mais non pas selon le barème des exigences méthodiques ou
méthodologiques de la science cartésienne physique et chimie. 

La psychologie c'est la science de l’Esprit, puis la science de l'Esprit, c'est très précis, mais
pour que l'Homme ait la science de l'Esprit, il faut qu’il puisse communiquer avec
l’Intelligence. Tu communiques avec l’Intelligence, ils vont te dire qu'est-ce que c’est que
l'Homme, ils vont t’expliquer le gars là, il va te dire... bababababa... Ils connaissent tout, ils
savent tout.

Nous autres, il faut qu'on devienne, les Hommes, des canals. On doit devenir un canal au
lieu d’être fermés sur nous autres-mêmes, il faut qu'on soit un canal ouvert à cette énergie-
là. À ce moment-là, elle passe cette énergie-là dans son temps, puis éventuellement elle
nous ajuste, elle nous ajuste, elle nous ajuste, parce que notre cerveau, c’est un radio. Mais
il faut que l’Homme soit émotivement et mentalement changé, transformé, pour subir ça,
sans ça il craquerait. Alors l’Intelligence est trop intelligente pour détruire l'Homme, elle
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attend.

RG : La radio parle bien, parle autant à l’autre bout, à l’émetteur, il y a quelqu’un dans le
studio qui parle bien ?

BdM : Très juste, très très juste, très juste.

RG : Mais ça serait peut-être intéressant le mois prochain de se rencontrer pour parler de
ceux qui sont dans les émetteurs dans différents postes de radio, et une radio ici qui parle
bien à l’autre bout reçoit son information de qui exactement, dans les forces du monde de
l’éthérique ?

BdM : Ça fait partie de son expérience de le savoir, c’est ça qui est si important. Un
Homme qui est en communication... D’abord, tous les Hommes sont en communication
avec les plans. Ça, on ne le réalise pas, c’est parce qu’on a une psychologie subjective, mais
un Homme éventuellement doit savoir avec qui il parle dans l'astral, avec qui il parle, avec
qui il est en communication dans le mental. 

Mais une fois qu’il sait avec qui il est en communication, là il est bien dans sa peau, il est
relax. Mais il faut que l’Homme sache avec qui il est en communication. Pour qu'il sache
avec qui il est en communication, et bien le savoir, il faut qu’il ait du discernement, puis du
discernement ça se développe lentement, lentement, lentement, lentement. 

On a besoin sur la Terre d'une nouvelle psychologie, d'une psychologie créative d'une
psychologie informative et non plus d'une psychologie normative. La psychologie
normative, ça ne sert à rien à l’Homme parce qu’elle maintient constamment la difformité
psychologique subjective de l'émotion et du mental dans la société, elle ne crée pas
d'évolution, elle peut créer une progression, elle peut stabiliser les forces sociales, mais elle
ne crée pas, elle ne transforme pas l’Homme, elle ne le rend pas supérieur, l’Homme, elle ne
le rend pas supérieur à ce qu’il était.

RG : Vous qui parliez tant de cette énergie qui va travailler sur les neurones de l’être
humain, n’endossez-vous pas un peu les recherches faites par les Allemands ou par les
Américains au Vietnam sur le cerveau humain avec des électrodes, puis tout le kit, pour
voir si l'Homme ne pourrait pas développer plus que 10% de son cerveau ?

BdM : L’Homme peut et doit, et l’Homme devra développer plus que 10% de son cerveau,
mais ce ne sont pas des machines qui vont faire développer le cerveau de l'Homme, c'est
l'Esprit qui doit faire vibrer les neurones de l'Homme. Si la science commence à taponner
avec les neurones de l’Homme, on va finir par des vrais yoyos, puis des vraies machines,
puis des gens totalement déformés. 

La science aujourd’hui n'est pas suffisamment intelligente pour pouvoir travailler avec du
matériel aussi subtil que les neurones de l’Homme, parce qu’il faut comprendre que toute
matière, surtout les neurones, surtout le biologisme dans l'Homme, est sous-tendu par de
l'Esprit. Alors l'Homme ne peut pas se permettre de travailler avec ces énergies-là sans
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réellement savoir, connaître les conséquences de sa science, c’est très dangereux, c’est très
dangereux. Et il y a des scientistes aujourd'hui qui y pensent deux fois avant de commencer
à travailler dans ces zones-là.

RG : Le clonage ?

BdM : Le clonage, c’est un exemple, c'est un exemple ! D'ailleurs le clonage, il n'y en aura
pas, je l’ai déjà dit. Le clonage, il n'y en aura pas tant que le nouveau cycle ne sera pas
arrivé. Il n'y en aura pas de clonage. D’abord, pour créer un clone, il faut pouvoir stabiliser
la forme éthérique de l’Homme, puis il n'y a pas de science aujourd’hui, vous n'êtes pas
capables aujourd’hui de projeter sur un écran, le corps éthérique de l’Homme.  

Alors pour créer du cloning, il faut pouvoir projeter d'abord le corps éthérique  d’un Homme
sur un écran, le mesurer, l’irradier ce corps-là, ensuite le réduire, détruire sa
multidimensionnalité pour l'amener à un point, puis là, le faire rentrer dans un champ de
force qui est créé par cette science-là pour qu'il puisse parfaitement reproduire tous les
aspects de l'Homme, et non pas simplement les aspects que la science, que les
gouvernements ou les politiciens voudraient avoir pour leur propre bénéfice personnel. 

Le clone dans le Cosmos, l’être qui est cloné dans le Cosmos, c'est un serviteur des êtres
conscientisés. Le clone, c'est le produit d'une science très avancée. Dans le clone, il n'y a pas
d'âme, il y a simplement de l'énergie, mais l'énergie, elle est sous le contrôle d’êtres très
évolués. Sans ça, ça serait la destruction, ça serait des robots, ça serait des machines de
guerre. 

Non ! On est des enfants, on est ignorant totalement, on est absolument ignorant et on va
être absolument ignorant tant qu'on n’aura pas le contact télépathique avec l’Intelligence et
tant qu’on sera affecté, influencé à notre insu par le biais d'une psychologie normative par
des forces qui sont astrales ! 

Ça, c’est la condition de l’involution. Et l’évolution nous montrera des jours autres, et
aujourd’hui, le travail est commencé sur la Terre parce que les mutants sont déjà là, et il n'y
a rien qui peut arrêter ça. Ça ne s’arrête pas la mutation, c’est créé par les Forces cosmiques.
FIN.
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Les infuences sataniques BdM-RG# 41A et 41B (octobre 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

41A - LES INFLUENCES SATANIQUES

Bernard de Montréal (BdM) : (Enregistrement en cours) (…) Continuez donc de me
demander des questions. 

Richard Glenn (RG) : Étant donné que l’Homme a deux choix, le choix le plus simple, le
plus facile c’est de continuer à descendre dans les ténèbres, de se laisser aller par les
instincts, de se laisser aller dans les ténèbres, et le choix le plus difficile qui est contre
nature un peu, c’est de toujours aller contre le courant vers une sanctification qu’on
appelle, nous autres, dans la religion, mais qui dans le fond, revient à dire la recherche de
la Lumière, retourner à l’origine, retourner au Père, retourner à l’île paradisiaque.

Et tout ça se fait contre le mouvement de Lucifer qui descend de la Lumière dans les
ténèbres, puisque l’Homme veut remonter vers la Source, vers le Père qui est la Lumière, et
c’est pour ça que Satan, c'est notre ennemi numéro un. Mais je me demande si on ne doit
pas considérer que c’est peut être notre ennemi, mais c’est peut-être aussi notre Père ?

BdM : D’abord le concept de Satan, le concept spirituel de Satan, c’est un concept humain.
Le concept de Lucifer c’est la même chose, c’est un concept humain. Et tous les concepts
humains, TOUS LES CONCEPTS HUMAINS, même le concept de Dieu sont des
implantations dans le cerveau de l’Homme par des Intelligences qui évoluent dans les plans
invisibles, pour créer une adhésion entre leur intelligence et l’Homme, que ce soit des
Intelligences que vous appelez positives, créatives ou que ce soit des Intelligences
négatives. 

Alors pour que l’Homme commence à comprendre ce que veut dire ou ce qu’implique le
mot “satanique”, le mot “luciférien”, il doit être libre des notions qui lui ont été implantées,
parce que ces notions ont eu dans le passé une valeur, mais dans l’avenir, ces notions
n’auront plus aucune valeur pour l’Homme parce que dans l’avenir, lorsque l’Homme sera
dans ce que vous appelez la “Lumière” ou “l’Intelligence”, l’Homme créera de nouvelles
notions. 

Et en créant de nouvelles notions, il éclairera les anciennes notions dites “sataniques” ou
“lucifériennes”. Et à partir de ce moment-là, il sera libre de ses anciennes notions. Pour que
l’Homme soit libre de ce que vous appelez le “mal” ou le “satanique”, ou quoi que ce soit, il
faut qu’il soit intelligent. Et quand je dis “intelligent”, je dis qu’il faut qu’il y ait en lui de
l’Intelligence, autrement dit de la Lumière ; autrement dit il faut qu’il soit en contact
télépathique avec des Intelligences qui le retirent de la matière au lieu d’être en contact avec
des Intelligences qui le poussent vers la matière. 
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Dans le passé, l’Homme devait être poussé vers la matière, parce que ça faisait partie de
l’involution. Et pour que les planètes, pour que la planète terrestre soit habitée par des
Hommes intelligents, il fallut que ces Hommes d’abord descendent dans la matière, il fallut
que l’Esprit de l’Homme descende dans la matière, fasse l’expérience de la matière et en
faisant l’expérience de la matière, développe petit à petit ce qu'on peut appeler l’expérience
de l’âme.

Et l’expérience de l’âme a servi dans certains cas à acheminer vers la Terre ce que nous
appelons “des forces sataniques”, autrement dit des courants d’énergies que nous appelons
“sataniques” qui sont négatifs, autrement dit qui vont vers la matière, pendant que d’autres
expériences de l’âme ont acheminé l’Homme vers des phases un peu moins puissantes du
satanisme mondial qu’on peut appeler la spiritualité. 

Autrement dit, la spiritualité telle que l’Homme pourra le comprendre lorsqu’il aura détruit
la notion de la spiritualité pour en comprendre l’essence, la spiritualité sera révélée à
l’Homme comme faisant partie de l’involution, mais faisant partie d’une involution positive
plutôt que d’une involution négative à l’intérieur de son expérience. Mais néanmoins,
qu’elle soit négative ou positive, son expérience, elle est en dehors de l’Intelligence. 

Autrement dit, l’Homme a encore jusqu’à aujourd’hui à vivre d’expérience et c’est dans
l’expérience qu’il involue, c’est dans l’expérience que l’âme “s’aproportionne” des aspects
positifs ou négatifs, mais le matériel dont elle se sert est toujours le même. C’est un matériel
de condensation de matière mentale, émotionnelle vitale et physique. Ce n’est que lorsque
l’Homme vivra la fusion avec les Intelligences qui font partie des mondes de la Lumière ou
du monde mental que l’Homme pourra comprendre la différence entre la notion du bien et
du mal, et la réalité du bien et du mal. 

La notion du bien et du mal servira toujours le mal parce que la notion du bien et du mal
emprisonne l’Homme dans l’émotion du bien et du mal. 

Tandis que lorsque l’Homme sera ou comprendra essentiellement le bien et le mal – parce
qu’il le comprendra, le bien et le mal – il ne sera plus prisonnier de la notion du bien et du
mal, et automatiquement ne sera plus affecté empiriquement, expérimentalement, au niveau
de sa conscience astrale par des aspects plus ou moins bien, ou plus ou moins mal de
l’involution. Donc l’Homme automatiquement ira vers ce qu’on appelle l’Intelligence ou la
Lumière. 

Et l’Homme à ce moment-là deviendra créatif et ne sera plus assujetti aux forces qui l’ont
fait descendre dans la matière, pour que se crée sur le plan matériel un modèle solide
physique d’Intelligence, qui devait éventuellement être créé pour que les royaumes
inférieurs : minéral, végétal et animal, et l’Homme, puissent aller plus loin dans l’évolution
de l’énergie. 

Le but de l’évolution, c’est toujours d’amener l’énergie à une plus haute capacité de
s’intégrer aux plans inférieurs qui sont créés dans le Cosmos. Et cette énergie ne peut pas
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être utilisée sur le plan matériel par des Forces de Lumière s’il n’y a pas de récepteur. Et
l’Homme est le récepteur. Donc les forces sataniques à tous les niveaux existent, mais non
pas selon les Lois de nos notions, mais existent selon les Lois de la descente de l’énergie
dans la matière. 

La condensation, la densité de la matière fait partie des Lois sataniques. La densité du
mental, la densité du corps astral, la densité du corps vital, tout ça fait partie de la descente
de l’énergie dans la matière. Ce processus-là est luciférique, son organisation cosmique est
satanique. 

Mais l’Homme un jour en sortira, et à partir de ce moment-là, l’Homme sera libre de ces
forces. Et l'Homme automatiquement deviendra créateur au lieu d’être un être qui a une
conscience expérimentale. Autrement dit, le satanisme existe dans le monde tant que
l’Homme a une conscience expérimentale, tant qu’il n’a pas une conscience totalement et
purement intelligente.
 
RG : Peut-on dire que nous sommes le produit de l’influence satanique ? 

BdM : L’Homme est le produit du processus de densification de la matière, donc les
Intelligences qui s’occupent à ceci sont des Intelligences que nous appelons sur notre
planète, “des Intelligences sataniques”. Mais il y a le problème, c’est que chaque fois que
nous utilisons une notion pour comprendre un phénomène, nous intégrons la notion à une
émotivité et nous perdons de vue l’Intelligence derrière l’émotion. 

Donc nous ne comprenons pas les Lois cosmiques qui gèrent les activités lucifériennes,
qu’on appelle “lucifériennes”, nous ne connaissons pas et ne comprenons pas les Lois
cosmiques qui gèrent les activités sataniques, donc nous n’avons aucune idée de ce que veut
dire Satan. Nous n’avons aucune idée de ce que veut dire Lucifer. Et nous sommes
simplement pris dans l’émotion de la notion, et ceci n’est pas bon parce que ceci crée en
nous de l’inquiétude, de la crainte spirituelle. Et cette crainte spirituelle fait partie du jeu
satanique et luciférien, autrement dit c’est un cercle vicieux. 

RG : Alors si on regarde par en bas, on voit les ténèbres et si on regarde par en haut on
voit la lumière ?

BdM : Regarder par en bas, regarder par en haut, ça ne veut rien dire parce que le bas et le
haut sont simplement des notions spatiales qui sont enregistrées dans notre cerveau en
fonction de notre équilibre. Le haut et le bas n’existent pas dans le Cosmos. Il y a
différentes vibrations, il y a des vibrations plus hautes ou plus basses ; autrement dit des
vibrations qui contiennent beaucoup plus de Feu que d’autres, et ce sont les vibrations, les
hautes vibrations qui nous font parler de haut, et ce sont les basses vibrations qui nous font
parler de bas. 

C’est comme, par exemple, si un Homme s’aventure dans le monde de l’âme, dans le monde
astral, qu’il va sur les hauts plans de l’astral – les hauts plans de l’âme – les vibrations sont
hautes, donc pour lui il est dans le ciel. S’il va sur les bas plans de l’astral les vibrations sont
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très basses. Les structures, les formations qui sont en harmonie avec ces vibrations
coïncident avec des mondes qui sont très, très, très laids, et qui font partie de l’inconscient
humain, du rêve humain, ou de l’imagination humaine. 

Mais c’est le différentiel vibratoire des énergies qui crée le différentiel organique et
symbolique des mondes astraux que nous vivons ou que nous connaissons par le biais de
notre imagination, ou que nous connaissons dans le rêve, et qui sont manifestés sur le plan
matériel à travers l’imagination créative de l’Homme.

Autrement dit, un Homme qui crée quelque chose de bien perçoit une vibration astrale de
haute vibration, un Homme qui fait quelque chose de laid perçoit une vibration astrale de
basse vibration ; autrement dit il y a une relation entre la matière et l’astral ; autrement dit il
y a une relation entre la matière et le monde de la pensée créative manipulée par les
Intelligences que nous appelons “sataniques” ou “lucifériennes”. 

RG : Peut-on dire aussi que lorsqu’on involue on va vers les ténèbres et lorsqu’on évolue
on va vers la lumière ? 

BdM : Non ! L’involution, c’est le processus par laquelle l’énergie descend vers les plans
les plus bas. Et au cours de l’involution, nous apprenons à reconnaître l’Intelligence, nous
apprenons à reconnaître la beauté, nous apprenons à reconnaître l’harmonie, donc nous nous
sortons petit à petit des basses vibrations de l’astral pour entrer dans les hautes vibrations de
l’astral ; donc l’Humanité se spiritualise ; donc l’Humanité demeure toujours assujettie à la
domination de la forme, mais elle devient un peu plus capable de discerner entre le bien et le
mal.

Et ce n’est que lorsque l’Homme entrera dans l’évolution de la sixième race – dans le
nouveau cycle – que l’Homme sortira complètement de l’astral et qu’il ne sera plus affecté
par les vibrations basses ou hautes de l’astral, et qu’il sera dans le monde mental. 

RG : Un autre raisonnement. Vous nous dites souvent qu’on est dans la fin d’une involution
pour commencer bientôt l’évolution véritable. C’est un peu comme si on avait fait jouer un
disque dans un sens, et rendu au bout du disque, hop, on arrête et on retourne dans le sens
inverse. Est-ce que pour remonter dans l’évolution maintenant qui commence bientôt, est-ce
qu’on devra refranchir toutes les étapes en sens inverse qu’on a franchies dans
l’involution ? 

BdM : Non ! Parce que les étapes qui ont été franchies pendant l’involution sont des étapes
qui ont servi d’expérience, c’est-à-dire qui ont permis la construction et le développement
du corps émotionnel, du corps mental inférieur de l’Homme, et ces corps sont stabilisés
dans l’astral et servent à l’évolution future. Dans l’évolution qui vient, l’Homme sera amené
à ne plus vivre d’expérience, il vivra simplement d’Intelligence instantanée, donc il ne
pourra plus retourner en arrière parce qu’il perdra la mémoire de son âme. 

Et ayant perdu la mémoire de l’âme – c’est la mémoire de l’âme qui crée le “cyclisme”
(cycle) psychologique de l’Humanité, qui fait que les Hommes sont toujours pareils, comme
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on dit, c’est la mémoire de l’âme – mais lorsque l’Homme aura perdu la mémoire de l’âme
parce qu’il entrera dans la conscience du mental, à ce moment-là il sera neuf, il sera
nouveau, il pensera d’une façon nouvelle, il verra d’une façon nouvelle, il créera d’une
façon nouvelle, son Intelligence sera nouvelle. 

Son Intelligence ne sera plus affectée par la mémoire. Son Intelligence ne sera plus
assujettie aux Lois de la formation des idées qui sont les Lois astrales contenues dans toute
la gestion satanique et luciférienne des mondes invisibles. 

RG : Aura-t-il encore un corps physique ? 

BdM : Il aura un corps physique pendant un certain temps. Éventuellement ceux qui seront
les plus élevés en vibration le perdront pour rentrer dans ce que vous appelez le plan
paradisiaque ou l’éthérique. 

RG : Pour quelles raisons est-il plus facile de faire le mal que de faire le bien ? 

BdM : C’est plus facile de faire le mal que de faire le bien parce que dans le mal, il y a le
principe du plaisir, tandis que dans le bien, il y a le principe de la souffrance. Et dans le
principe de la souffrance, il faut que l’âme soit suffisamment évoluée, c’est-à-dire qu’il faut
qu’il y ait suffisamment d’Esprit dans l’Homme pour que l’âme puisse être assujettie à
l’Esprit. 

Si l’âme n’est pas suffisamment assujettie à l’Esprit, c’est l’âme qui prend le contrôle et
automatiquement l’Homme a tendance vers le mal. L’âme a beaucoup plus de facilité à aller
vers le mal que l’Homme pense. C’est l’Esprit de l’Homme qui le fait aller vers le bien
parce que c’est dans l’Esprit – autrement dit sur cette partie du mental – que se situe
l’Intelligence ou le contact intuitif pour le moment, entre les Intelligences qui font partie de
la Lumière et l’Homme. 

L’Homme ne peut pas faire le bien simplement par le biais de l’âme, il doit faire le bien par
le biais de l’Esprit. L’âme est la force qui a fait descendre l’Homme dans la matière, ce n’est
pas l’Esprit ! L’âme… Si vous me demandez : “qu’est-ce qui a amené l’Homme vers la
matière”... Je dirai : “c’est l’âme, ce sont les forces astrales, ce n’est pas l’Esprit. 

L’Esprit ne veut pas de la matière, l’Esprit veut être libéré de la matière, c’est pourquoi
l’Homme découvrira un jour que son Esprit n’est pas dans la matière, mais que son Esprit
veille au-dessus de la matière, et que l’Esprit est juste en dehors de la matière de l’Homme.
Et lorsque la matière de l’Homme sera préparée, à ce moment-là l’Esprit pourra habiter un
corps humain, mais un corps plus lumineux qui sera le corps éthérique de l’Homme. 

L’Esprit n’est pas intéressé à habiter la matière, mais il est forcé, à cause des Lois
vibratoires et du magnétisme, de demeurer près de la matière. Lorsque l’Homme sera
conscientisé, lorsque l'Homme sera dans son Intelligence de plus en plus, il ira de plus en
plus vers la fusion, il s’apercevra que son Esprit effectivement est juste au-delà de la matière
et qu’il en prend très très peu pour que cet Esprit habite un autre corps qui est le double
éthérique de l’Homme, que l’Homme doit construire au cours de la transmutation ou de la
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mutation du corps matériel et des principes subtils en lui. 

RG : Est-ce qu’il existe un combat réellement entre les Intelligences de la Lumière et les
Intelligences des ténèbres ? 

BdM : Il n’existe pas de combat dans le sens que nous le comprenons. Le concept de
combat est un concept humain, c’est une notion de polarité. Les forces qui dirigent
l’involution gèrent et dominent l’involution, les forces qui domineront l’évolution gèreront
et domineront l’évolution. 

Mais il y a des conditions pour que les Forces de Lumière entrent dans l’Homme et sortent
l’Esprit de l’Homme de son corps matériel. Et cette condition, c’est que l’Homme apprenne,
comprenne les Lois de l’Intelligence parce que s’il ne comprend pas les Lois de
l’Intelligence, il sera automatiquement assujetti aux Lois de l’astral, c'’est-à-dire qu’il sera
automatiquement assujetti aux Lois de l’âme, et les Lois de l’âme sont les Lois
lucifériennes. Mais ce sont des concepts ésotériques et occultes qui sont beaucoup trop
vastes et beaucoup trop au-delà de la capacité psychologique de penser chez l’Homme. 

C’est pourquoi l’Homme ne peut pas penser ces choses, l’Homme ne peut pas penser que
l’âme est le mécanisme qui permet aux forces de l’involution de prendre possession de la
Terre, parce que pour lui, l’âme est bonne. Et dans les dictons, dans les maximes religieuses
ou philosophiques ou spirituelles de l’Humanité, on dit toujours : “il faut sauver son âme”,
mais ça, ça fait partie de la domination. 

Il ne faut pas sauver son âme, il faut détruire sa mémoire pour que l’Esprit soit libéré de
l’âme, pour que l’Homme devienne libre, pour que l’Homme devienne intelligent, et pour
que l’Intelligence fasse partie du lien entre l’Esprit et elle-même, au lieu que l’Homme soit
prisonnier dans son Esprit à cause des liens très puissants de l’âme sur le corps émotionnel,
le corps vital et le corps physique. 

RG : Je vous demanderai de quoi se nourrit l’âme et de quoi se nourrit l’Esprit ?

BdM : L’âme se nourrit de tout ce qui est bon pour elle, c’est-à-dire qu’elle se nourrit de
toutes les vibrations qui sont dans le corps astral – le corps astral étant le corps subtil qui
permet à l’Homme de se lier à la matière au niveau de sa compréhension – donc l’âme se
nourrit de tout ce qui est “animalesque” dans l’Homme. Et l’âme se nourrit aussi de tout ce
qui est beau pour l’Homme, mais non pas pour son Esprit. 

Exemple. C’est très subtil ici… Prenez une belle chanson. Alors vous prenez une belle
chanson, la chanson vous crée une sorte d’émoi, une sorte d’émotivité, une sorte d’émotion,
elle vous transporte, l’âme se nourrit même de ceci. Mais l’Homme, à cause de son manque
d’Intelligence, à cause du fait qu’il ne connaît pas les Lois de l’Intelligence, il pense que ce
haut sentiment ou ce sentiment qu’il considère haut, est bon pour lui. Il n’est pas bon pour
son Esprit, il est bon pour son âme. 

Et l’âme se sert de ceci pour emmagasiner encore de l’énergie expérimentale et pour garder
l’Homme de plus en plus dans le sentiment, dans l’émotion, pour empêcher que l’Homme
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soit dans son Intelligence. Parce que le combat sur la Terre n’est pas entre les forces
lucifériennes ou sataniques et les Forces de la Lumière, il est entre l’Esprit de l’Homme et
son âme. L’Esprit de l’Homme représente les Forces de la Lumière, comme l’âme
représente les forces des ténèbres. 

RG : Et maintenant de quoi se nourrit l’Esprit ? 

BdM : L’Esprit est constamment nourri par l’Intelligence, c’est-à-dire qu’il est
constamment nourri par le Rayon des Intelligences qui évoluent sur des plans très très
supérieurs. Et éventuellement, cet Esprit est tellement illuminé par cette énergie qu’il est
automatiquement autonome, c’est-à-dire qu’il n’est plus capable de se laisser biaiser,
influencer par l’énergie de l’âme qui est astrale. 

Donc par reflet sur le plan matériel, l’Homme devient totalement centrique et ne peut plus
être influencé par les Hommes. Il est dans son Esprit, c’est-à-dire qu’il est dans
l’Intelligence universelle et il est automatiquement en communication télépathique avec ces
entités que nous appelons les êtres de Lumière. 

RG : Là, vous allez me dire : c’est d’une école de pensée mais quand même, qu’est-ce
qu’on veut dire quand on dit “vendre son âme au diable” ? 

BdM : L’âme de l’Homme, elle est vendue “anyway” (de toutes façons) ! Donc on n’a pas
d’effort à faire ! (rires du public).

RG : Est-ce que c’est ça aussi la notion de péché originel ? 

BdM : De là, la notion de péché originel, oui. Le péché originel, c’est cette condition
psychologique qui fait que l’Homme a perdu contact avec l’Intelligence, qu’il a perdu
contact avec son Esprit et qu’il a donné à son âme le pouvoir sur la matière, autrement dit la
recherche de la connaissance. C’est l’âme qui recherche la connaissance, jamais l’Esprit de
l’Homme. L’Esprit de l’Homme est dans la Lumière. Son âme en arrive à être plus
expérimentée, elle recherche, elle recherche…. 

RG : Et à force de connaissance, est-ce qu’elle n’évolue pas ? 

BdM : À force de connaissance, elle se perfectionne et en se perfectionnant, elle sert à des
incarnations nouvelles parce que les corps qu’elle crée… Le corps astral devient beaucoup
plus lumineux, devient plus perfectionné, et il sert à de plus hautes évolutions. Mais la
condition demeure toujours la même. 

RG : Et quand la personne meurt, son âme sert à quoi ? 

BdM : Quand la personne meurt, l’âme retourne sur son plan, c’est-à-dire que le corps
astral retourne sur son plan, il devient mémoire. De sorte que si vous communiquez avec un
mort, vous communiquez avec la conscience astrale de cette personne. 

1101



Mais son Esprit est ramené dans les archives, dans les hauts éthers du mental et il est étudié,
comme on étudie un cristal, par les Intelligences de Lumière. Et lorsqu’ils désirent refaire
venir cet Esprit dans la matière, il revient, il reprend son âme et il reprend son corps vital et
éventuellement un corps physique qui est composé pour une nouvelle incarnation. 

RG : Il reprend sa même âme, son même corps vital, son même corps physique ? 

BdM : Il reprend le même corps astral. Le corps vital est automatiquement… Le corps vital
est changé, parce que quand on meurt, le corps vital se désintègre, alors il y a reconstruction
d’un corps vital. Mais le corps astral demeure, c’est pour ça que si vous allez, par exemple,
voir un hypnologue, il vous amènera dans vos vies antérieures, autrement dit il vous
amènera dans la mémoire ancienne. Elle demeure cette mémoire, vous l’avez toujours cette
mémoire, mais un jour, elle doit être détruite parce qu’elle fait partie de l’âme. 

RG : Alors comment la détruire si on s’en va dans le monde de l'esprit, comme….
 
BdM : Ce sont les Forces de l’Intelligence qui détruisent la mémoire de l’âme. L’Homme
ne peut pas détruire la mémoire de l’âme parce qu’il est fait d’elle, il vit avec elle, il est
nourri d’elle. C’est lorsque l’Esprit est suffisamment évolué que la mémoire d’âme se
détruit. 

RG : Est-ce qu’on peut l’associer à la fin des temps lorsque… 

BdM : À la fin des temps, beaucoup d’Hommes sur la Terre verront leur mémoire d’âme
détruite, oui. Alors ils passeront du plan astral au plan mental supérieur, autrement dit ils
vivront une mutation dans le mental, et automatiquement ils ne seront plus les mêmes. Leur
personnalité sera changée, altérée, ils feront partie d’une nouvelle race. 

RG : Et le Christ dans tout ça ? 

BdM : Le Christ dans tout ça ? (rires du public). 

RG : Reste le témoignage d’un être humain qui se serait libéré de son âme. 

BdM : Oui. Le Christ était un être qui – ce que nous appelons le Christ parce que le mot
“Christ” ça veut dire bien des choses – mais cet Homme qui est venu sur le plan matériel
était un être qui était descendant, il n’était pas ascendant. La plupart des Hommes sur la
Terre sont ascendants, autrement dit ils vont vers le perfectionnement de plus en plus
développé de l’âme. 

Mais il y a des Hommes sur la Terre qui sont descendants, c’est-à-dire qu’ils ne sont plus
dans la phase expérimentale. Ils sont dans l’Intelligence. 

Alors s’ils viennent sur la Terre, ils font un travail, et automatiquement ils n’ont pas de
karma. Et le Nazaréen n’avait pas de karma, il n’avait pas de mémoire. Avoir le karma, c’est
avoir de la mémoire. Alors, ceci automatiquement lui a permis l’accès à un corps morontiel,
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ce qui lui a permis la dématérialisation, ce qui lui a permis de créer sur le plan matériel à
travers un certain nombre d’individus, ce qu’on appelle une religion qui a servi à
l’Humanité. 

RG : Qu’est-ce que Bernard de Montréal pense de l’idée de réincarnation du Christ qui
était autrefois Moïse, qui était avant Élie ? Est-ce que c’est Élie qui est revenu parmi nous,
comme les apôtres le disaient ? Est-ce que c’est possible que le Christ soit arrivé à la limite
des capacités d’une âme humaine, cette âme ayant vécu beaucoup d’expériences dans des
vies humaines précédentes dans le corps d’Élie, dans le corps d’un autre, etc. ? 

BdM : Sur le plan de l’incarnation, il y a une continuité entre les expériences, mais nous
devons faire attention et ne pas considérer l’expérience d’Élie ou l’expérience du Nazaréen
comme étant la même. Les expériences s’accumulent, l’expérience de l’âme s’accumule,
mais ce que nous appelons, nous, pour le moment – en tout cas sur la Terre – la
personnalité, n’est qu’une création instantanée de l’Intelligence. 

L’Homme n’a pas encore compris les Lois de la personnalité, c’est encore extrêmement
ténébreux pour l’Homme. La personnalité d’un être n’est qu’une fonction directement
“superimposée” de son Esprit sur les corps inférieurs. Donc que vous parliez du Christ et
que vous disiez que le Christ était Élie ou que le Christ était tel ou tel personnage, ça ne
veut rien dire, dans le fond, parce que tout ça, ce sont des aspects d’un projet qui créé une
entité, une mémoire, qui sert à l’organisation complexe des plans. 

C’est comme vous aujourd’hui, vous êtes ici. Et si demain vous mourez – ce que je ne vous
souhaite pas – mais si demain vous mourez et que vous retournez sur les autres plans, votre
expérience aura servi. Et un jour l’Esprit se servira de cette expérience, mais il n’y a plus la
même personnalité, il n’y a plus de lien entre les personnalités. C’est simplement du
matériel expérimental. 

RG : Pourquoi vous m’avez dit tantôt : il n’y a pas de bas puis de haut ? Pourquoi dit-on
dans la religion catholique que le Christ est monté s’asseoir à la droite de son Père et d’un,
et qui est assis à sa gauche ? 

BdM : Le Christ est quoi ? Il est monté à droite ? (rires du public).

RG : On dit que le Christ est allé s’asseoir à la droite de son Père. Que signifie dans le
domaine de l’ésotérisme ou de la religion, prenons-le comme on voudra, mais il est quand
même à la droite de son Père et qu’est-ce qu’il y a à sa gauche ? 

BdM : On a dit que le Christ était à la droite du Père parce que la droite du Père, c’est le
siège du Pouvoir, c’est le siège de l’entente. Si on avait dit à gauche du Père, on aurait été
confus parce que la gauche implique toujours le négatif, ainsi de suite. Alors on devait
l’asseoir à droite, on aurait pu l’asseoir devant ! (rires du public). Il fallait qu’on lui donne
une place ! On est plus confortable à droite de quelqu’un qu’à gauche. 

RG : Il n’y a pas d’autre raison ésotérique plus poussée que ça ? 
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BdM : Vous pouvez développer toutes sortes de raisons ésotériques, mais ce ne sont pas les
raisons ésotériques qui vont nécessairement jeter de la lumière sur un fait. Parce que de dire
que le Christ est à la droite du Père, c’est simplement une façon à l’Esprit de l’Homme de
remplacer les nécessités psychologiques de la religion pour que l’Homme puisse se sentir
bien dans une émotivité quelconque vis-à-vis d’une symbologie quelconque, qui lui sert à
soutenir le poids, le fardeau de la vie. 

Nous construisons constamment des idées pour nous donner du matériel avec lequel penser,
avec lequel fabriquer des religions, du matériel philosophique ou religieux. La réalité n’a
rien à faire avec ce que nous en disons. 

RG : Pourquoi Bernard de Montréal a-t-il souvent parlé de l’astral Ouest, l’astral Est,
l’astral Nord, l’astral Sud ? Que signifie ces points cardinaux dans l’astral ? 

BdM : Les points cardinaux dans l’astral représentent les extrémités des Univers locaux.
Alors dans l’astral Ouest, il y a une condition vibratoire qui est particulière, dans l’astral
Nord, ainsi de suite, dans le Sud et dans l’Est c’est la même chose. Si vous êtes en
communication avec des êtres qui sont dans l’astral, et que vous leur parlez de l’astral Est,
de l’astral Nord, de l’astral Sud ou Ouest, ils vont avoir différentes… Vous verrez qu’ils ont
différentes Intelligences. 

Parce que dans le monde astral, tout ce qui est de basse vibration est dans l’astral Ouest.
Tout ce qui est haut en vibration est dans l’astral Sud. Tout ce qui est très très enfantin, qui
n’est pas préparé, tout ce qui manque d’expérience est dans l’astral Nord. Et tout ce qui est
en voie de sortie de l’astral est vers l’astral Est.

C’est pourquoi l’astral Est, c’est le plus beau de l’astral, c’est le plus beau des mondes
astraux. Si jamais vous allez dans le haut astral, demandez à quelqu'un de vous expliquer où
vous êtes au niveau des coordonnées, et on vous dira que vous êtes dans l’astral Est. 

RG : Par rapport à quel centre, où est le centre ? 

BdM : Le centre de quoi ? 

RG : Si on parle de Nord, Sud, Est, Ouest il y a un centre quelque part. Où est le centre ? 

BdM : Le centre est dans le Soleil, parce que l’astral, tout ce qui est astral, toute la
configuration vibratoire des énergies est contrôlée et noyautée autour du Soleil. C’est la
même chose dans d’autres systèmes parce que dans tous les systèmes où il y a giration, dans
tous les systèmes où il y a magnétisation de la matière ou gravité, il faut qu’il y ait un point
central qui puisse naturellement et parfaitement distribuer cette énergie gravitaire, et c’est
toujours le Soleil qui le fait. 

RG : Est-ce qu’il y a une relation avec cette remontée vers la Lumière par le plan de
l’Esprit et cet éclatement en Lumière, lorsqu’on défait l’atome, lorsqu’on fracture l’atome,
lorsqu’on fissionne l’atome ? 
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BdM : Non ! La fracturation de l’atome, c’est une activité qui est totalement “satanique”.
Fracturer l’atome provient de l’activité intellectuelle de l’Homme, provient de l’activité du
mental inférieur de l’Homme et aussi en relation avec ses émotions. 

Fracturer l’atome, c’est libérer une énergie qui n’est pas contrôlable par l’Homme. Ce que
nous appelons de la radioactivité, c’est “détrimental” (préjudiciable) à l’Humanité, mais ça
fait partie de l’expérience humaine de l’involution. L’Homme n’a pas à fracturer l’atome.
L’Homme le commande, ou l’Homme le commandera. 

L’Homme changera le taux vibratoire de l’atome, il pourra changer l’atome d’hydrogène
dans un autre élément parce qu’il y a de l’Intelligence dans l’atome. Chaque atome a un son,
et lorsque nous faisons éclater l’atome, nous créons des chocs vibratoires dans les éthers, et
ceci est dangereux. 

D’ailleurs c’est une des raisons pourquoi, après les grandes découvertes au niveau de
l’atome en 47 et dans ce coin-là, il y a eu beaucoup de contacts entre la Terre et des
civilisations d’outre-espace et qui ont surveillé de plus en plus les agissements de la science
mécaniste cartésienne d’aujourd’hui. Faire éclater l’atome, ça fait partie de l’expérience de
l’Homme. L’Homme n’a pas besoin de faire éclater l’atome parce que l’atome est parfait.

Donc l’atome étant parfait, il contient toute l’énergie dont l’Homme a besoin pour ses
activités. Mais cette énergie, pour qu’elle soit utilisée par le mental, il faut que l’Homme ait
accès à son Intelligence. Et lorsque l’Homme aura accès à son Intelligence, que son cerveau
sera codé vibratoirement, il pourra commander à l’atome, comme font les extraterrestres. 

Mais sur le plan humain, l’Homme n’a pas accès encore à la totalité de son exercice
cérébral. Donc il est obligé de se servir de la symbologie astrale que nous appelons la
mathématique et la physique pour comprendre les mécanismes de l’atome. Et
automatiquement, il fait subir à l’atome un choc vibratoire. Et ce choc vibratoire, c’est
l’éclatement, c’est la fusion, mais ça va contre les Lois cosmiques. 

RG : Pour des gens qui ont eu des contacts avec des extraterrestres, à un moment donné ils
peuvent faire une expérience qui s’appelle “allumer quelqu’un”. Les apôtres dans le
Cénacle, ils ont été éclairés par la langue de Feu du St-Esprit, y a-t-il une relation à faire
avec justement les domaines de l’Esprit, de l’âme, de la Lumière ? 

BdM : Des Hommes comme les apôtres ont vécu la fusion. Ils ont vécu la fusion avec
l’Intelligence et cette fusion leur a permis de faire les travaux qu’ils ont fait. Leur cerveau a
augmenté en vibration, et automatiquement il y a eu connexion de résonance entre leur
Esprit et l’Intelligence. 

RG : Pourrait-on un jour provoquer cette augmentation en vibration d’un cerveau humain
par des méthodes artificielles ? 

BdM : Oui, éventuellement la science pourra rendre le cerveau humain, la partie mécanique
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du cerveau humain, la partie de la mémoire, beaucoup plus active. Mais l’Homme ne pourra
jamais créer dans l’Homme de l’Intelligence. Pour que l’Homme puisse créer des systèmes
très avancés au niveau d’une science future, il faut que déjà il soit dans l’Intelligence. 

Lorsque l’Homme sera dans l’Intelligence, il pourra créer des systèmes au niveau matériel
qui permettront à l’Homme de comprendre et d’étudier, d’emmagasiner beaucoup beaucoup
d’informations d’une façon très très rapide. Mais il faut qu’il y ait de l’Intelligence d’abord
qui entre dans l’Homme pour que cette science vienne sur la Terre. 

RG : Quel est le chemin que prend l’Intelligence dont vous nous parlez pour entrer dans
l’Homme ? 

BdM : Elle passe par son Esprit et elle fait vibrer les neurones de son cerveau. 

RG : Où est placé l’Esprit ? 

BdM : L’Esprit n’est placé nulle part. L’Esprit, c’est une énergie qui est totalement
unidimensionnelle, il est en dehors du corps matériel, mais il n’est nulle part vis-à-vis du
corps matériel. 

Nous avons souvent tendance à dire que l’Esprit il est là… L’Esprit n’est pas là ! C’est une
énergie qui est là et cette énergie fait vibrer le matériel. Et cette énergie qui est là –
lorsqu’elle est mise en vibration par d’autres énergies, d’autres Forces que nous appelons
l’Intelligence – automatiquement crée un effet sur le matériel qui, automatiquement, ouvre
les centres de l’Homme. Ces centres étant liés au mental inférieur, au corps astral, ainsi de
suite, à toute sa machinerie psychique, son système psychique. 

RG : Est-ce que l’âme peut l’aider à entrer en relation de son physique vers l’Esprit, cette
Intelligence qui se manifeste dans son… 

BdM : Oui. Pour que l’Esprit de l’Homme prenne conscience de la nécessité d’être libre,
pour que l’Esprit de l’Homme soit mis en connexion vibratoire avec l’Intelligence, il faut
que l’âme soit évoluée, de là, l’importance de la spiritualité. De là, l’importance relative de
la spiritualité, de la philosophie, des choses que nous connaissons, mais de là, le danger de
toutes ces choses. 

Autant la spiritualité est bonne, la philosophie est bonne, tout ce que nous avons connu
durant l’involution, autant c’est bon parce que ça prépare l’âme, autant dans le test final
entre l’énergie de l’Esprit et l’énergie de l’âme, il faut que la mémoire de ceci soit
totalement rompu.

Autrement dit, l’âme c’est une marche qui sert, et qu’un jour, on doit totalement mettre de
côté. Mais l’Homme ne peut pas mettre de côté la mémoire de l’âme parce que c’est tout ce
qu’il connaît. Et de cette mémoire si elle est bonne, s’il a une grande expérience, il a
automatiquement de l’émotion liée à elle, et cette émotion ternit son Intelligence.
L’Intelligence de l’Homme, elle est toujours astralisée, elle n’est jamais pure.
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Et donc c’est très difficile pour l’Homme de mettre de côté la philosophie, la spiritualité,
tout ce qui a été bon pour lui, tout ce qui lui a permis de se rechercher, de se trouver ! Alors
rendu à ce point-là, c’est une grande décision pour lui, c’est pourquoi l’Homme ne peut pas
le faire. Mais lorsqu’il est prêt, l’énergie le fait pour lui et la mutation commence. C’est
pour ça que je dis toujours que l’Homme de la sixième race, l’Homme de demain n’a pas
d’effort à faire. Si l’âme est prête, l’Esprit aussi l’est. 

RG : Une âme saine dans un corps sain, y a-t-il une relation étroite entre la qualité
biologique, physique, les neurones, tout le reste du corps humain et la qualité de son âme ? 

BdM : Pas nécessairement. Il y a des âmes qui sont très évoluées, mais qui doivent réparer
certaines choses, atrement dit, il y a une certaine mémoire qui doit être rebalancée, donc le
corps peut être défectueux, c’est ce que nous appelons du “karma”. Il y a des gens qui ont de
très beaux corps, mais n’ont pas nécessairement une âme très évoluée. Mais le corps
permettra l’évolution de l’âme. Il y a des Hommes qui n’ont pas de beaux corps, mais qui
ont des âmes évoluées. 

Alors la relation entre les deux n’est pas nécessairement absolue. Si vous regardez ce que
nous appelons “les saints” dans la religion catholique, par exemple, les grandes âmes, bon,
eh bien, regardez Thérèse Neumann. Thérèse Neumann a été affligée pendant des années au
lit ! C’était une grande âme. Pourtant, il y a des gens à Hollywood qui ont de très beaux
corps, mais l’âme, ça... Je ne voudrais pas la mettre dans ma poche, elle pourrait me brûler ! 

RG : Nous, dans notre approche spirituelle en Occident, ça s’associe facilement à des
rituels d’eau bénite, d’eucharistie, de prières. Mais quand on va voir en Orient, on
s’aperçoit qu’il y a des techniques de respiration, de méditation. 

BdM : Tous les Hommes, toutes les civilisations, toutes les cultures ont leurs fétiches.
Nous, nous avons les nôtres. 

RG : Mais quand vous nous avez dit tantôt que l’Intelligence passe par l’Esprit qui est
autour de l’être et qui communique dans ses neurones, dans son cerveau, dans son
biologique, il faudrait donc que son biologique soit en bon état pour que l’Esprit puisse
communiquer avec l’être ?

BdM : Oui, si le cerveau est en bon état, il y aura la communication, ça n’empêche pas. Tu
peux avoir un bon cerveau, mais pas de jambes. Tout se passe ici. 

RG : Mais l’inverse se produit aussi, de bonnes jambes et pas un gros cerveau !

BdM : Très juste !

RG : Alors à quel moment peut-on parler d’une vie possible de l’Intelligence qui
communique par l’Esprit dans l’être, à quel moment ce lien se rompt-il ? 

BdM : Ce lien se fait ? 
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RG : Non, se coupe ?

BdM : Entre l’Intelligence et l’Esprit ? 

RG : Entre l’Intelligence qui passe par l’Esprit de l’Homme qui entre dans ses neurones,
qui active ses neurones, à quel moment ce lien se coupe-t-il ? L’état de grâce ou l’état de
péché mortel, est-ce que ça ressemble à ça ? 

BdM : Non, l’état de grâce ou l’état de péché mortel, c’est un état spirituel, c’est un état
astral. Un Homme qui vit le contact entre l’Esprit et l’énergie de l’Intelligence n’est pas en
état de grâce ou en état de péché mortel, il est en dehors de l’astral, il est en dehors de ceci.
Ce qui coupe le lien entre l’Intelligence et l’Esprit de l’Homme, c’est justement son
astralité. 

Qu’il soit très haut en vibration ou très bas en vibration, c’est la même chose. Tant que
l’Homme est astral, il y a une coupure. D’ailleurs les Hommes sur la Terre aujourd’hui – et
j’en connais plusieurs qui sont en train de vivre la mutation – ces Hommes réalisent une
chose, c’est qu’au fur et à mesure que se fait la mutation ils perdent de l’astralité. 

Ils perdent de la mémoire, ils perdent de cette mémoire d’âme, et ça, c’est dur pour l’ego,
mais c’est normal. Alors lorsque l’Homme vit la fusion, vit le contact entre l’Intelligence et
son Esprit, il ne peut pas vivre des états de… Comment vous avez appelé ça ? De grâce
ou… Ça, c’est totalement astral ! Ça, ça retarde l’évolution de l’Homme, mais ça indique
son acheminement. Un Homme qui est en état de grâce, il s’achemine au niveau de
l’expérience de l’âme. C’est mieux d’être en état de grâce qu’en état de graisse. (rires du
public). 

RG : Vous nous avez déjà dit dans une conférence, qu’à l’origine l’Homme avait une âme
qui était belle, mais elle était innocente, elle était sans expérience. 

BdM : Sans expérience. 

RG : À l’origine… Mais depuis le temps qu'on est là sur la Terre, dans quel état se trouve
maintenant – si on peut se reculer un peu de la planète – dans quel état est actuellement
l’âme de l’Humanité ? 

BdM : L’âme de l’Humanité a beaucoup d’expérience aujourd’hui. C’est pourquoi nous
arrivons à un temps où l’Homme doit vivre une autre expérience planétaire, parce que son
âme est arrivée à un haut niveau d’expérience. Mais il y a beaucoup d’âmes sur la Terre
aujourd’hui qui sont encore trop négatives, autrement dit trop basses en vibration, et qui
devront être éventuellement transférées sur d’autres planètes. Elles ne pourront pas servir à
l’évolution de l’Humanité au cours des siècles futurs parce qu’elles retarderaient l’évolution
de l’Homme. 

RG : Voulez-vous dire que tous les êtres humains qui vivent actuellement sur la Terre ont
toujours vécu leurs réincarnations, d’incarnations en incarnations toujours sur la même
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planète Terre ? 

BdM : Non. Non. Non. La mémoire d’âme, c’est une mémoire universelle. Un Homme peut
très bien mourir et aller sur une autre planète et revenir. Mais il faut qu’il passe une certain
temps sur cette planète. Un Homme qui s’incarne sur une planète matérielle comme la
Terre, il doit y vivre au moins trois fois. Il doit se réincarner au moins trois fois, mais pas
lui… mais l’expérience doit être triple. 

RG : Expliquez-moi ça un peu. 

BdM : Elle doit être triple parce que ça fait partie des Lois de la Lune, de Mars et de
Mercure. Mercure, c’est la planète de l’Intelligence, Mars c’est la planète du conflit, la
planète du grand combat, et la Lune, c’est la planète des passions. Et ces trois aspects-là
doivent faire partie de l’expérience de l’Homme : la passion, le conflit et l’Intelligence.
Alors si l’Homme passe une vie en fonction des forces lunaires, il passera une autre vie en
fonction des forces martiennes et une autre vie en fonction des forces mercuriennes. 

L’Homme doit enregistrer différents éthers au cours de son expérience, trois c’est le
minimum. Parce que trois… L’Intelligence, la passion et le conflit sont les fondations de
l’expérience humaine. Regardez n’importe quelle expérience humaine sur la Terre
aujourd’hui, vous verrez qu’il y a de la passion au fond, de l’Intelligence qui équilibre, et le
conflit qui situe les deux dans une perspective ou dans une autre. Alors ce sont les
coordonnées géométriques de l’évolution de l’âme sur la Terre, et tous les Hommes qui
viennent sur la Terre doivent vivre, dans un temps ou dans un autre, ces expériences, en
fonction d’un globe ou d’un autre. 

RG : Pour le Christ, c'était la même chose ? 

BdM : Non, parce que le Christ est un être descendant. Les êtres descendants viennent une
fois et c’est fini, ils n’ont pas besoin de revenir. 

RG : Est-ce qu’il y en a eu beaucoup comme lui ? 

BdM : Des “Christ(s)” ? Des êtres descendants ? Il n’y a pas beaucoup d’êtres descendants
dans le Cosmos. Les êtres descendants… C’est comme si vous me demandiez : “dans la
Province de Québec, il y a beaucoup de présidents de compagnies”... Mais il y a beaucoup
moins de présidents de compagnies que de gens qui travaillent à l’intérieur des cadres. Alors
le Nazaréen, le Christ, c’est la même chose. 

C’est un être qui a atteint un niveau d’évolution, un Esprit qui a atteint un niveau
d’évolution tellement élevé qu’il n’y a pas tellement d’Esprits qui sont à la limite de sa
suprématie, qui ont le dominium de son pouvoir. Alors c’est un être descendant, il n’est pas
venu ici pour apprendre. 

Il est venu ici pour donner à l’Homme un certain enseignement en fonction d’un certain
principe qu’on appelle l’Amour, qui a servi à l’évolution et au développement d’une
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religion qui était très importante, la chrétienté, mais que l’Homme comprendra dans une
ultime évolution, c’est-à-dire au cours de la sixième race en fonction de son Intelligence et
de sa Volonté. 

RG : Bon. Tantôt vous nous avez dit qu’avec un certain recul, si on regarde l’âme de
l’Humanité aujourd’hui, elle est maintenant moins belle, mais remplie d’expériences, et que
bientôt on doit franchir une expérience où des âmes trop faibles en vibrations,
retardataires, vont être envoyées à vivre sur… 

BdM : Il y a une chose que vous dites là, il ne faut pas que vous mettiez des mots dans ma
bouche. Vous dites que l’âme de l’Humanité aujourd’hui elle est moins belle, mais elle est
remplie d’expériences. Alors je dois faire une parenthèse. L’âme de l’Humanité aujourd’hui
a beaucoup d’expériences, mais elle n’a pas fini son évolution, donc l’âme des Hommes,
l’âme de beaucoup d’Hommes devra continuer sur d’autres planètes. 

RG : Alors ces évènements ou ces expériences qu’elles doivent vivre, lui sont-elles infligées
par une source quelconque extérieure à l’Humanité ? 

BdM : Oui ! L’expérience de l’Homme – d’ailleurs c’est la thèse profonde de toute
l’instruction que je donne dans les séminaires – c’est que la fondation même de l’évolution
de l’Homme sur la Terre, sa condition expérimentale, sa condition existentielle, elle est en
fonction de l’impossibilité à son Esprit d’être libre. Autrement dit, tant que l’Esprit de
l’Homme n’est pas libre, il est assujetti dans son expérience à l’énergie de l’âme. 

L’énergie de l’âme étant telle que l’Homme vit sur le plan matériel toujours en fonction de
voiles, il y a toujours des voiles, il n’est jamais 100% sûr, il n’est jamais dans son
Intelligence. Il est toujours dans l’intelligence soit du curé ou du professeur, ou du
journaliste, il est toujours dans l’intelligence de quelqu’un qui lui-même est dans
l’intelligence de quelqu’un. Autrement dit tout le monde est dans l’intelligence de
quelqu’un d’autre, donc personne ne connaît rien. 

Et ça, c’est la situation de l’Homme, et cette information se véhicule, cette intelligence se
véhicule et elle devient un motif social, culturel, philosophique, éducationnel, qui fait partie
de différentes cultures, ainsi de suite, mais qui, lorsque confronté avec l’Intelligence, se
fracture comme un cristal parce que l’Intelligence n’a pas besoin d’intelligence pour être
intelligente. L’Intelligence, c’est de l’énergie qui crée ce que nous appelons de la
connaissance. 

Tandis que l’Homme lui, est obligé de s’abreuver à la connaissance pour avoir l’impression
d’être intelligent, pour découvrir plus tard qu’il a étudié pendant soixante-dix années et qu’il
ne connaît rien, comme Rostand, par exemple, les grands philosophes… Naturellement leur
œuvre, leur activité, leur expérience a servi à l’Humanité, mais un jour, l’Homme doit en
arriver à être totalement en dehors de l’expérience. C’est absolument abominable que
l’Homme soit obligé de vivre sa vie en fonction d’expérience. 

L’Homme devrait vivre sa vie en fonction de son Intelligence, c’est-à-dire savoir
instantanément dans son action les conséquences et le pourquoi de son action. C’est cela de
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l’Intelligence supramentale. Mais l’Homme ne vit pas comme ça. Il vit en fonction de
l’expérience, il vit en fonction, autrement dit, de son mental inférieur qui nourrit son
émotion et son émotion qui distrait son mental inférieur.

Donc l’Homme n’a pas contact dans son Esprit avec l’Intelligence. Il a contact dans son
âme avec l’Esprit qui essaie de détruire la mémoire, mais dont l’Homme, au niveau de son
ego, se refuse parce qu’il a peur d’avoir peur. 

RG : Et les expériences qui s’en viennent pour l’Humanité, sont-elles des expériences qui
vont lui faire transcender cette peur ? 

BdM : Les expériences qui viennent pour l’Humanité sont des expériences qui vont tester la
résistance psychologique de l’Homme à l’effroi de l’âme. Pour que l’Homme devienne
intelligent, il doit souffrir dans le fond de l’âme. Souffrir dans l’Esprit, ce n'est pas bon. 

Il y a beaucoup de gens qui souffrent dans leur Esprit, ce n’est pas bon parce que souffrir
dans l’Esprit, ça ne fait rien, ça ne détruit rien dans l’âme. L’Homme doit souffrir dans
l’âme pour que la souffrance détruise, brûle complètement la mémoire d’âme. Et les
évènements de la fin de cycle seront des évènements cosmiques qui brûleront la mémoire de
beaucoup d’Hommes au niveau de l’âme.

Et c’est ce qui permettra qu’un certain nombre d’Hommes sur la Terre pourront entrer en
contact vibratoire avec l’Intelligence – non pas de leur Esprit – mais avec l’Intelligence
d’autres êtres beaucoup plus évolués qui leur feront comprendre la relation entre leur Esprit
et leur corps matériel, leur donnant ainsi des pouvoirs et les ramenant éventuellement après
les cataclysmes à une condition terrestre où l’Homme sera dans le pouvoir de l’Intelligence
et pourra manipuler l’énergie. 

Mais en attendant, ces Hommes qui auront suffisamment de force dans l’âme et dans
l’Esprit pour subir le choc de la séparation entre l’Esprit et l’âme – qui est créé par la
souffrance, le choc cataclysmique, les évènements que l’Homme ne comprend pas, les
évènements qui créent un effroi terrible – ces chocs permettront à l’Homme au niveau de
son Esprit de devenir libre. Et quand l’Homme sera libre au niveau de son Esprit, son âme
n’aura plus le pouvoir sur lui. 

Donc l’astral n’aura plus le pouvoir sur lui, donc il s’établira entre l’Homme et son Esprit et
la Lumière, un contact télépathique, comme il existait avant le cycle adamique, qui a été
perdu pendant le cycle adamique. Adam a perdu contact avec les circuits universels, c’est ce
qui l’a mis dans la “merde” ! S’il n’avait pas perdu contact avec les circuits universels –
aujourd’hui ou dans ce temps-là – la recherche de la connaissance ne se serait jamais faite
sur la Terre, mais elle devait se faire sur la Terre pour que se développe le mental humain.

Maintenant que le mental humain est suffisamment développé, il est capable d’absorber une
autre énergie qui est une énergie supramentale. Et ça, c’est le contact entre l’Intelligence et
l’Esprit de l’Homme qui rétablit les circuits universels. Et celui qui a servi à ce profond
mouvement dans le Cosmos, c’est ce que vous appelez “le Nazaréen”. 
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Si lui n’était pas venu, nous n’aurions pas le pouvoir aujourd’hui de communiquer avec ces
Intelligences. C’est pourquoi nous pouvons facilement – parce que moi, c’est très rare que
j’accepte les symboles de l’Humanité, mais celui-ci je l’accepte parce qu’il a du sens – c’est
pourquoi nous pouvons dire que le Nazaréen est le “sauveur” du monde. Il a permis
autrement dit à l’Homme de recommencer à communiquer avec les Intelligences qui
dirigent l’évolution. 

RG : Et ces grands évènements – où ces Intelligences qui dirigent l’évolution de l’Homme –
sont directement la cause des évènements qui s’en viennent ? 

BdM : Ah ! Ben, oui !  Il n’y a pas un évènement dans le Cosmos qui n’est pas géré, qui
n'est pas su, compris, manipulé. Tout est manipulé ! L’Homme est un être manipulé !
L’Homme est un être manipulé tant qu’il est dans la mémoire d’âme. Lorsqu’il aura perdu la
mémoire d’âme, il ne sera plus manipulé, il manipulera. 

RG : Et comme vous nous l’avez dit tantôt, ce n’est pas tous les représentants de
l’Humanité qui vont être capables de passer l’épreuve ou le test ? 

BdM : Non, parce que tous les Hommes ne sont pas prêts. Avec le temps, les Hommes
seront préparés et ils seront obligés d’aller dans d’autres écoles de vie que nous appelons
d’autres planètes. Et ils reviendront probablement ici, ainsi de suite… Mais pas tous les
Hommes, non. 

RG : Pouvez-vous m’expliquer – on parlait justement de l’ère adamique – pourquoi au
début de l’ère adamique l’être humain biologique comme aujourd’hui vivait sept, huit,
neuf-cents ans ? Et qu’aujourd’hui c’est limité à cinquante, soixante-dix ? 

BdM : Qui vous dit ça que l’Homme vivait neuf-cents ans ? 

RG : Dans la majorité des textes de tradition religieuse, ils rapportent ces choses-là. 

BdM : Il y a des êtres qui ont vécu longtemps, mais ce n’était pas l’Homme. Il y a des êtres
qui ont vécu longtemps, mais l’Humanité, non ! L’Humanité était très faible en énergie
astrale dans ce temps-là, l’Humanité était extrêmement simple. Pour que l’Homme vive très
longtemps, il faut qu’il ait un pouvoir mental. 

Pour qu’un Homme vive longtemps, il faut qu’il soit d’une autre évolution. Et les êtres qui
ont vécu longtemps dans le passé sont des êtres qui sont venus sur la Terre pour aider dans
l’évolution de l’Homme. C’était les gardiens spirituels de l’Humanité, les initiés. Ces êtres-
là déjà étaient de très haute évolution, mais l’Humanité, non !

RG : Est-ce que ces gardiens se manifestaient ou vivaient à l’époque de la Terre de Mu ? 

BdM : Il y a eu des initiés qui sont venus à différentes périodes, mais les initiés les plus
importants sont venus durant la période des Atlantes. Parce que durant la période
lémurienne, il se passait très très très peu de choses sur la Terre. Naturellement, il y avait
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des choses importantes, mais le corps éthérique de l’Homme commençait à se densifier,
l’Homme commençait à prendre conscience de la dimensionnalité de l’espace et des
contours de l’espace. 

Tandis que durant la période atlantéenne, déjà l’Homme commençait à développer
énormément d’énergie émotionnelle, il commençait à pouvoir facilement… D’ailleurs il
allait facilement sur les plans astraux. L’Homme dormait, comme nous aujourd’hui nous
veillons. Et l’activité de jour de l’Homme était très très simple. C’était l’activité de nuit qui
pour lui était très importante. Mais durant la période lémurienne il s’est passé très peu de
choses au niveau astral, tout se faisait au niveau du corps éthérique. 

RG : Pouvez-vous m’expliquer pourquoi la science actuelle pratique a pris un essor si
grand en si peu de temps depuis si peu de temps d’ailleurs, ça fait cinquante, cent ans au
maximum, et avant ça on vivait tout le temps dans les nuages…. 

BdM : C’est une question très intéressante, ça. Il y a trois réponses à cette question : la
première réponse, c’est que l’Homme à la fin du vingtième siècle est arrivé au point où il
était très très prêt du cycle nouveau. Donc les conditions le préparant au cycle nouveau
devaient être intégrées à sa vie. Par quoi ? La science. Qui crée quoi ? Les armements de
guerres. La science a servi beaucoup plus au vingtième siècle à la guerre qu’à la vie. C’est
au vingt-et-unième siècle qu’elle servira plus à la vie qu’à la guerre.

Donc les évènements de science, les évènements scientifiques, tout ce qui a créé le grand
chambranlement que nous connaissons fait partie des plans de l’involution qui tirent à leur
fin pour que l’Homme apprenne une chose : que l’Intelligence n’est pas dans la science
humaine, que l’Intelligence est en dehors de l’Homme, et qu’un jour elle connectera avec
l’Homme, et à ce moment-là, l’Homme sera dans la science de l’Intelligence. 

À partir de ce moment-là, la science sera autre et la science sera totalement créative. Et ce
que nous connaissons aujourd’hui des efforts astraux et intellectuels de la science humaine,
seront totalement dépassés. Ce sera du matériel à roman. 

RG : Pourquoi est-ce que cette science a servi surtout à faire des armements et des
guerres ?

BdM : Parce que l’Homme est encore dans l’involution. Si vous preniez… Si vous aviez un
ami qui travaille ou qui travaillait, par exemple, dans un laboratoire de guerre, un type
intelligent, et que vous puissiez communiquer avec l’Intelligence qui, astralement, influe sur
son mental, vous verriez que cet Homme est manipulé, même s’il a deux doctorats, il est
manipulé par des forces négatives dans l’astral.

Donc les Hommes, à travers le voile des grandes actions patriotiques, des grandes actions de
guerres, l’Homme ne peut pas… C’est impossible à un Homme de créer avec une science
quelque chose qui détruit s’il est en contact avec l’Intelligence ! Donc s’il crée quelque
chose qui détruit, il est en contact avec le bas astral, mais lui ne le sait pas parce que ce qui
cache le bas astral de sa conscience, c’est le patriotisme. 
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Nous faisons la guerre pour la nation, nous faisons des armements nucléaires contre les
Russes, contre les Américains… papapapapapa ! Autrement dit l’ego se joue une partie et il
la croit ! Et nous appelons ça les valeurs sociales, culturelles, patriotiques, qui commencent
un peu à diminuer aujourd’hui, mais qui demeurent très très puissantes dans la poitrine des
Argentins. 

RG : Alors donc, l’Homme est manipulé… 

BdM : L’Homme est manipulé jusqu’à tant qu’il soit libre dans son Esprit. 

La plus grande – en tout cas moi je vous parle de mon expérience – la plus grande
réalisation que j’ai faite dans ma vie, ça a été de réaliser que le libre arbitre est une illusion
qui empoisonne l’Esprit de l’Homme et permet à l’âme d’avoir le plein contrôle sur son
évolution ; que la liberté – ce que nous appelons la liberté – n’est réalisée chez l’Homme
que lorsqu’il est dans son Intelligence, c’est-à-dire lorsque son Esprit est allumé par le
Rayon d’autres Intelligences qui sont sur des plans en dehors de l’astral, et que ceci, c’est la
liberté. 

Mais ça n’a rien à faire avec la liberté philosophique, ou psychologique, ou spirituelle,
comme recherche. C’est un état d’esprit, ce n’est pas une attitude. 

RG : Merci Bernard de Montréal. 

41B - LES INFLUENCES SATANIQUES

RG : Pourquoi Bernard de Montréal, vous faites ça ?

BdM : Pourquoi je fais ce que je fais ?

RG : Oui.

BdM : Parce qu’il faut que je le fasse.

RG : Parce que vous êtes manipulé puis on vous ordonne de le faire ?

BdM : Non.

RG : Êtes-vous manipulé vous aussi ?

BdM  : Manipulé ? On va parler qu’est-ce que ça veut dire “être manipulé” ! Être manipulé,
tu peux être manipulé consciemment ou être manipulé inconsciemment, O.K. ? Ça, c’est

1114



comme si tu as un chien puis tu as une laisse après ton chien, si le chien aime son maître, il
est bien avec son maître, ça ne lui fait rien la laisse. Mais s’il n’a pas un bon maître, à ce
moment-là, il est esclave de la laisse. L’Homme, c’est un petit peu la même chose. 

Quand l’Homme est inconscient, il est assujetti à une manipulation, c’est-à-dire qu’il ne
connaît pas les Lois de la vie, donc il subit la vie. Quand l’Homme est conscientisé, qu’il a
un contact télépathique avec l’Intelligence, à ce moment-là il connaît les Lois de la vie, donc
il n’est pas assujetti à la vie, donc il ne souffre pas de manipulation. 

Alors, le mot “manipulé”, si tu dis à un être inconscient qu’il est manipulé, il va dire : “là,
j’ai un libre arbitre, moi je vais où je veux, quand je veux”... Ça, c’est un être inconscient,
tu lui dis que le libre arbitre, c’est une illusion, lui il pense qu’il n’est pas manipulé. 

Tu dis à un être conscient qu’il est manipulé, il ne va pas dire : “non, non, non, je ne suis
pas manipulé”, il va t’expliquer ce que veut dire le mot “manipulé”, demandé par un être
inconscient. Alors automatiquement, son expression ou son explication du terme
“manipulé”, qui ne ne vient pas de l'être... Ce n'est pas l'être conscient qui parle de
manipulation, c'est l'être inconscient qui parle de manipulation parce que l'être inconscient
veut savoir qu'est-ce qui se passe, comment ça se passe, comment l'Homme est régi, c'est
normal. 

Alors si moindrement, tu dis à l'Homme : “écoute, toi tu es sur le plan matériel, puis il y a
des êtres dans l'invisible avec lesquels tu travailles sans t'en apercevoir”, ben,
automatiquement, va venir éventuellement le mot “manipulé”, c'est normal. Mais pour un
être conscient, la manipulation, ça n'existe pas en tant que tel. Mais il existe pour tous les
êtres inconscients ou conscients, le fait que l'Homme est en relation vibratoire avec de
l'énergie invisible qui provient d'Intelligences invisibles, dont il ne connaît pas l'existence,
ou les Lois, ou la réalité. Donc l'être inconscient lui, subit la manipulation, tandis que l'être
conscient, il la comprend. 

Et quand tu comprends une manipulation, autrement dit quand tu comprends qu'il y a des
êtres sur des très hauts plans qui fusionnent, qui peuvent fusionner avec l'Homme pour
élever sa vibration, à ce moment-là tu ne souffres pas de manipulation. Tu peux souffrir de
fusion pendant un certain nombre d'années, éventuelllement tu ne souffres plus parce qu'il y
a un équilibre entre eux et toi, l'équilibre entre leur volonté et la tienne.

Quand il y a un équilibre, l'Homme est libre, il n'y a plus de libre arbitre, il n'a plus besoin
de ça. Mais il est libre, c'est-à-dire qu'il y a un équilibre entre la Volonté universelle et sa
volonté. Autrement dit, il y a un équilibre entre le haut et le bas, comme on parlait tout à
l'heure, le haut et le bas, il y a l'équilibre, et à ce moment-là, ben, la vie devient réelle,
l'échange d'énergie est puissant.

Éventuellement, naturellement, l'Homme atteint d'autres taux de vibration qui lui donnent
accès à d'autres expériences, mais à ce moment-là, l'Homme peut voir ces entités-là, à ce
moment-là il n'y a plus de manipulation. Alors le concept de manipulation, c'est un concept,
une notion qui provient de l'inquiétude de l'Homme de perdre son identité, mais ce que
l'Homme ne réalise pas, c'est qu'il n'en a pas d'identité. L'Homme a une identité quand il vit
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la fusion.

Il y a des livres qui existent au Québec, qui ont été écrits par Alice Bailey, par une entité
qu'elle appelle “Le Tibétain”, et “Le Tibétain”, il explique très bien le phénomène de
possession, très bien. Tout être qui est conscient réalise les Lois vibratoires de l'énergie et
tout être conscient réalise que tout est hiérarchique dans le Cosmos, que tout descend
comme ça... S'il est en harmonie avec le haut, il n'y a plus de tension. 

S'il n'est pas en harmonie avec les forces de l'Intelligence ou de la Lumière, et qu'il est lié ou
manipulé par des plans inférieurs qu'on appelle “le plan astral”, à ce moment-là ça devient
de la manipulation, ça devient de la domination, ça devient dangereux pour l'Homme. Alors,
la manipulation est dangereuse quand l'Homme est insconcient des Lois cosmiques. Mais
quand l'Homme est conscient des Lois cosmiques, il n'y a plus de manipulation. C'est
comme si vous disiez : “le poisson, il est pogné dans l'eau”, il n'est pas “pogné” dans l'eau,
il est bien dans l'eau !

RG : Mais la majorité des êtres humains sont inconscients ?

BdM : La majorité des êtres humains sont inconscients, donc ils ne veulent pas être
manipulés, ils ne savent pas qu'ils sont manipulés, puis quand ils prennent conscience de
leur Intelligence réelle et qu'ils prennent conscience plus ou moins de la fusion de
l'Intelligence avec leur Esprit, là ils commencent à avoir peur d'être trop manipulés, mais
avec le temps, ils s'ajustent, puis avec le temps, ça ne les dérange plus. 

Autrement dit, le haut et le bas sont fusionnés, il y a une unité qui se crée, puis ça, c'est
l'évolution de l'Homme. Les Hommes doivent un jour, au cours des siècles qui viennent,
vivre la fusion. Ça fait partie de l'évolution. Alors les Hommes un jour comprendront que
quand il sont en fusion, ils ne sont pas manipulés, ils sont UN avec. L'Homme est manipulé
quand il n'est pas UN avec, autrement dit quand il est dans l'illusion de sa personnalité, de
son Intelligence, et qu'il est contrôlé sans s'en apercevoir par des forces qui sont astrales et
qui ne font pas partie des mondes de l'Intelligence. 

RG : Est-ce qu'il n'y aurait pas eu d'autres moyens pour les Intelligences de se révéler à
l'Homme plutôt que de lui ouvrir l'esprit matérialiste ; depuis à peu près cent ans, on
développe par la science beaucoup de technologies matérielles, ça a pris des siècles avant
que ça se débloque, parce qu'on dirait que ça a débloqué seulement depuis à peu près cent,
cent-cinquante ans dans la nouvelle science. Et plutôt que nous débloquer cette porte-là,
pourquoi nous auraient-ils pas débloquer une autre porte, disons la porte de l'imaginaire
ou de... 

BdM : Non. Parce que l'Homme a des émotions. Et si l'Homme avait été amené en contact
direct avec ces Intelligences-là, à cause de son émotivité, il aurait été assujetti à leur
présence, à leur pouvoir, il serait devenu fanatique, il serait devenu réellement dominé à
cause de son  ignorance. 

RG : Un petit peu l'atttitude du peuple devant Yahvé, devant les Élohim ?
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BdM : Exactement, exactement ! Les mormons, Joseph Smith, à qui il est apparu l'archange
Moroni, quand Moroni est arrivé à Joseph Smith, c'était final, Joseph Smith, il allait par là
puis c'était final. Il est devenu fanatisé, puis éventuellement il s'est fait “zigouné” par ses
“chums”, pourquoi ? Parce que l'Homme, à cause de son émotivité, n'est pas capable de
contrôler l'énergie qui ressort d'une expérience à l'intérieur de laquelle l'émotionnel et le
mental n'ont pas de place.

C'est simplement dans la conscience supramentale qu'un Homme est capable de regarder ces
êtres-là en face, et pas tomber dans les pommes. Puis l'Homme doit en arriver un jour à être
capable de voir des êtres qui viennent d'autres plans dans les yeux, puis pas tomber dans les
pommes ! Tant qu'il va tomber dans les pommes, ils vont être obligés de l'ajuster
émotionnellement et mentalement, autrement dit transmuter ses corps pour qu'un jour, ils
puissent les regarder en face et ne pas perdre conscience de lui-même, de son identité, et de
travailler avec eux.

RG : Ça, ça termine peut-être l'introduction de la deuxième partie...

BdM : Il y a des gens... Je m'excuse si je vous coupe la parole, il y a des gens qui... Moi ça
me fait rire... Moi c'est quand les gens me parlent des O.V.N.I. (Objets Volants Non
Identifiés), puis des fantômes, il y en a qui aimeraient ça, voir des O.V.N.I., puis il
aimeraient ça, voir des fantômes, toutes ces affaires-là, ils aimeraient ça, puis aussitôt que le
téléphone sonne, ils sautent de même dans la maison ! (rires du public). 

Ils ne sont pas capables d'aller en forêt, il y a une petite branche qui craque, le sang leur
bout dans les veines, puis ils veulent voir des O.V.N.I., puis ils veulent voir des fantômes !

Voir des OVNIs puis des fantômes, c'est une chose, mais rentrer en contact avec des
Intelligences, c'est une autre paire de manches ! Puis si l'Homme n'est pas mental, si ses
corps n'ont pas été ajustés par eux autres avant, ben, c'est “too bad” Charly ! Tu sais, t'es
mieux, lorsque tu causes, d'être obligé de boire ! (rires du public). Ça, c'est l'ego humain, on
est des enfants, les Hommes, on est enfantins puis on est quasiment infantiles ! 

Puis le pire, c'est que plus on est intelligent dans notre intellect, plus on est infantile parce
que plus on a des notions, puis ce sont justement nos notions qui nous protègent contre ces
présences-là. Mais eux autres, quand ces présences-là commencent à descendre sur des
plans pour se manifester à l'Homme, ils détruisent tout ce qui nous protège, autrement dit ils
détruisent l'écran psychologique de l'Homme, ils détruisent les notions, puis ils transmutent
complètement l'émotivité de l'Homme.

Là, à ce moment-là, l'Homme est prêt, au lieu de te promener dans le monde comme un
“yoyo”, comme un fanatique ! Quand tu vois un gars qui veut changer tout le monde, si t'es
dans ton Intelligence, t'as du discernement, tu sais ce qui se passe, tu sais que tu ne peux pas
changer le monde ! Tu sais qu'il n'y a personne qui peut changer le monde ! Tu sais qu'il y a
des évènements qui vont changer le monde ! Mais tu sais que l'Homme, individuellement va
se conscientiser, puis automatiquement ta relation avec ton expérience, ce n'est pas comme
si tu n'avais pas été préparé.
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RG : Si un Homme ne peut pas changer le monde, pourquoi, Bernard, vous donnez des
conférences, vous donnez des séminaires, vous préparez un livre, pourquoi, si on ne peut
pas changer le monde ?

BdM : Je fais une instruction moi, qu'est-ce que tu veux que je te dise ! Je fais une
instruction, j'explique au monde comment ça marche l'Homme, comment ça marche l'Esprit,
comment ça marche l'âme, comment ça marche toute la patente de l'Homme ! J'explique ! Je
vous réponds aux questions que les gens ont dans une salle, il y a des gens qui ont des
questions dans leur tête depuis quarante ans, cinquante ans ! Ça fait que je leur explique,
puis je leur explique, puis je leur explique, puis je leur explique !

RG : Vous leur donnez la connaissance ?

BdM : Non ! D'ailleurs je leur dis dans les séminaires quand ils viennent, que je ne leur
parle pas pour leur donner de la connaissance, je leur parle pour leur faire comprendre que
la connaissance c'est une illusion ! C'est une illusion, la connaissance ! On n'a pas besoin de
ça ! Quand l'Homme est dans son Intelligence, puis qu'il parle, ça devient de la
connaisssance. 

Moi si tu me demandes quelque chose, je te réponds, c'est de la connaissance, moi je l'ai
oublié ce que je t'ai dit, mais toi, tu as encore la mémoire. Quand tu n'auras plus de
mémoire, tu ne seras plus intéressé à ce que je t'ai dit. C'est de même que ça marche. Mais
tant que tu as de la mémoire, tu vas être intéressé à avoir de la connaissance. 

Quand tu n'en auras plus de mémoire, on se parlera sur un autre plan, mais l'Homme a
encore de la mémoire ! Aussitôt qu'il parle, ben, ça devient pour lui de la connaissance, mais
toi, tu ne fais rien que parler. Tu me demandes ce que je fais dans le monde : je parle (rires
du public).

RG : Mais si on sait que dans l'Univers, il y a deux polarités, puis il y a les Forces de la
Lumière, il y a les Forces des ténèbres, ces deux polarités-là sont manifestées de quelle
façon ? L'antithèse de Bernard, c'est quoi ? Le contraire de Bernard c'est quoi ?

BdM : Il n'y en a pas de contraire de Bernard, parce que Bernard il est intégré. Bernard, il
est bien sur le plan matériel. Bernard, il est bien sur le plan éthérique. Bernard, il n'est même
pas ici ! Ce que tu vois de Bernard, c'est ça. C'est ça que tu vois de Bernard, mais Bernard
n'est pas ici. Bernard, c'est un nom qu'on donne à toute cette affaire-là ici, il est bien “cute”
là (mignon), c'est Bernard ! (rires du public). Bernard, il n'est pas ici ! 

Alors Bernard, c'est une notion physicalisée d'une présence qui convient à l'interprétation
d'un langage, d'une action, d'une pensée créative, mais Bernard n'est pas ici. Bernard est
occupé ailleurs à faire d'autres choses, mais ça convient avec ce qui est ici, c'est tout
connecté cette affaire-là, c'est comme une transmission. L'Homme, c'est une transmission.
Seulement, la transmission de tout le monde est en première... La mienne est en quatrième,
c'est ça la différence (rires du public).
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RG : Quand on suit Bernard, on se retrouve où, quand on suit Bernard ? Si on manque le
bateau, on tombe en bas, mais...

BdM : Si tu me suis, tu te retrouves sur une fesse ! Parce que je m'arrange toujours pour
détruire les liens entre les gens puis moi, je ne veux pas que les gens me suivent, je suis bien
tout seul, je ne veux pas être suivi, je déteste les suiveux ! Je veux bien parler puis expliquer
comment ça marche la patente, la transmission, mais lâchez-moi (rires du public). Je parle,
j'ai le droit de parler, il y en a qui veulent toujours te suivre, ils veulent coucher, ils veulent
être dans tes culottes, ils veulent rentrer chez vous (rires du public) !

On dirait que les gens ne sont pas capables... Quand tu vas à l'université, le prof c'est un
prof, tu l'aimes, il est fin le prof, tu ne vas pas chez lui tout le temps, tu ne le suis pas tout le
temps. Quand tu finis à quatre heure tes classes, tu “crisses” ton camp, ben, c'est la même
chose avec moi ! On dirait que je ne suis pas capable de parler sans que les gens me lâchent,
lâchez-moi ! J'ai le droit de parler, mais lâchez-moi ! 

RG : Oui, mais vous apportez …

BdM : C'est les anciennes habitudes de l'Humanité !

RG : C'est ça, c'est quelque chose de nouveau...

BdM : Bon, ben, c'est à peu près temps ! (rires du public). C'est à peu près temps... On a été
piqué par les Hindous avec un virus qu'on appelle le “gourouisme” (rires du public), puis on
n'est pas capable de s'imaginer qu'on est tous individuellement des maîtres en potentiel,
autrement dit, on est tous individuellement des êtres qui ont accès à de l'Intelligence qui
passe quand nos corps sont préparés, puis il n'y a pas un Homme sur la Terre qui a besoin
d'un gourou.

Tu en as besoin tant que tu en as besoin, mais un jour, il faut que le monde n'en ait plus
besoin de gourou. Moi quand les gens me prennent pour un gourou, ben, je “sacre” mon
camp parce que... Je ne parle pas contre les gourous, je parle contre la façon que les gens
interprètent leur vie en fonction du gourou. J'en connais des gourous qui sont bien fins, les
gars, mais “gourouez-moi pas” (rires du public). Moi je ne veux pas être “gouroué”, je veux
parler, j'aime ça parler, puis c'est le fun, parler, puis quand je parle au monde, ben,
j'apprends des affaires moi aussi quand je parle !

Mais le monde, c'est pas ça, ils ne voient pas ça de même, ils ont des notions spirituelles,
puis des maîtres, puis des maîtresses ; on dirait que les gens ne sont pas capables d'écouter
quelqu'un parler sans perdre la notion d'eux-mêmes, ils ne sont pas capables d'écouter
quelqu'un parler sans perdre toute leur personnalité. Les gens ont bien plus d'intelligence
qu'on pense !

Moi mon job dans le monde, tu sais ce que c'est ? C'est de montrer aux gens qu'ils ont
beaucoup d'Intelligence, mais ils la refusent, puis ils en ont peur, puis ils doutent. Quand les
gens auront arrêté de douter de leur Intelligence, puis douter de leur personnalité, puis de
douter de ce qu'ils savent ! Qu'est-ce que c'est qui te donne ta force ? C'est un petit peu au
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moins la capacité de savoir que ce que tu sais, c'est quelque chose de vital, d'essentiel, c'est
ça qui donne ta force. Perds ça, t'es aussi “final”, tu voudrais faire une “crisse” de scène,
comprends-tu ? (rires du public).

Ça fait qu'il faut que les gens... Il y en a des gens dans le monde qui sentent, qui ont quelque
chose, ils font quelque chose avec ça, mais les gens ne réalisent pas que tous les Hommes
sont de même, mais il y en a qui sont plus enterrés que d'autres, il y en a qui ont plus de
formes dans leur tête, ils ont plus d'inquiétude, ils ont plus de doute, puis ils sont plus
pollués que d'autres. 

Moi je donne des séminaires, pourquoi ? Pour faire un travail de dépollution, mais “sacrez-
moi” après, suivez-moi pas comme des chats ! Faites vos vies, puis partez avec votre
Intelligence, puis s'il y en a un jour qui veut parler en public puis faire quelque chose dans le
public, ben, tant mieux parce que ça va faire plus de monde qui vont parler avec leur
Intelligence, c'est ausi simple que ça ! Le reste, c'est tout du...

RG : Pourquoi en 84 ?

BdM : Parce qu'en 84, il faut que je fasse un livre, un livre ça ne se fait pas d'un jour à
l'autre, il faut que tu te prépares, il faut que ça se prépare, puis je vais aller en vacances, je
vais m'amuser, je ne suis pas lié à rien, je fais ce que je veux dans la vie, j'ai souffert assez
pour faire ce que je veux dans la vie. Ça fait qu'en 84, j'ai décidé que c'était fini. Mais ça ne
veut pas dire que c'est fini, je commence en 84, mas je commence à une autre échelle, une
autre étape. Mais je ne veux pas t'en parler parce que là, tu vas vouloir être en 84, on est en
82 là ! Puis c'est de même que ça marche. 

RG : Vous n'avez pas déjà dit que votre livre, ça va être une véritable bombe, vous avez
déjà dit ça dans une conférence ?

BdM : Ouais, mon livre, je suis obligé de l'écrire parce que tu ne peux pas sortir de ton
Intelligence, tu ne peux pas... Toi, tu ne peux pas parler en dehors de ce que tu parles, hein ?
Bon, ben, moi je ne suis pas capable de parler en dehors de ce que je parle. Quand je me
mets au “typewriter” (machine à écrire) puis j'écris, j'écris ce qui passe en moi. Ça fait que
mon livre, il va sortir d'une sorte de façon qui va créer un choc, puis tellement que je vais
m'organiser pour qu'il me crée le moins de chocs possibles.

Tu sais, je ne vais pas dire : il a été écrit par Bernard de montréal, peut-être que je vais le
faire sortir en Amérique du Sud mon livre, je ne le ferai pas rien que sortir ici, parce qu'ici,
parce que si je le fais sortir ici, tout le monde va savoir que c'est moi qui l'ai écrit. Si je le
fais sortir en espagnol là-bas, peut-être que personne va savoir. 

Un jour, ils vont savoir que c'est le gars qui était ici qui l'a écrit ; peut-être je le ferai sortir
dans un autre pays, je vais m'arranger, autrement dit, pour me protéger pour remettre mon
livre parce que les gens sont fous comme “de la merde” aujourd'hui, (rires du public), je ne
peux pas rien dire dans le monde, tout le monde te saute dessus ! 

Puis moi, tu sais, quand je parle, je ne suis pas gêné, ça fait qu'automatiquement, quand je
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vais écrire, c'est évident que je vais dire des choses qui n'ont pas été dites avant parce que
moi, je ne pense pas. Je parle, je suis un canal, ça fait qu'automatiquement, je vais dire des
choses que je vais trouver ça intéressant quand je vais les dire. Parce que moi, j'apprends
quand je parle ou quand j'écris parce que je suis un canal.

L'Intelligence, c'est pas dans l'ego, c'est en dehors, mais je ne suis pas fou non plus, je ne
vais pas aller écrire un livre qui va me faire rentrer... Qui va me créer des tensions avec les
gouvernements. Je n'ai pas de temps à perdre avec les gouvernements ! Mais seulement que
j'ai assez de doigté... Moi j'ai le mot juste, alors j'ai assez le mot juste pour dire tout ce que
j'ai à dire, je vais le dire, mais je vais m'arranger pour que le “package” (paquet) soit
suffisamment “palatable” (acceptable) pour pas créer de chocs. Il ne s'agit pas de créer de
chocs, mais il s'agit de dire des choses qui sont choquantes. Ça peut être bon pour ça. 

RG : À notre époque, au mois d'octobre 82, il y avait les émissions avec Henri Guillemin
sur la vie de Jésus de Nazareth, et on voit à quel point le pauvre type, il choque, puis il subit
des chocs en retour ?

BdM : Ouais... Chacun fonctionne selon son expérience. Moi je m'arrange pour avoir le
moins de chocs parce que moi... Comment est-ce que tu t'appelles... ? Richard ! (rires du
public). Moi je ne suis pas capable de travailler si j'ai des tensions. Ça tue mon énergie
créative ; moi si j'ai la moindre tension, je ne suis pas capable de travailler, demande ça à
ma femme, elle va te le dire ! 

Si je n'ai pas de tension là, je peux travailler, puis je peux parler quarante heures sans
arrêter, mais aussitôt que j'ai une tension, ça coupe, je suis fait de même, ça fait que si je fais
un livre comme ça, pour que j'aie le plaisir de le faire, pour que ce soit un livre bien fait,
ainsi de suite, il ne faut pas que j'aie de tension. Ça fait que je vais m'organiser pour avoir le
minimum de tension possible ! 

RG : Maintenant, on dit dans l'ésotérisme que tout ce qui est en haut est le reflet de ce qui
est en bas, ou l'infiniment grand est comme l'infiniment petit, ou ce qui est visible est comme
l'invisible ? Bon ! Où je veux en venir, c'est que la science matérielle, technologique,
d'aujourd'hui...

BdM : T'es pas tanné de l'ésotérisme ? (rires du public).

RG : C'est moi qui pose les questions (rires), la science technologique, matérielle, depuis si
peu de temps qu'elle existe, elle a amené l'Homme à créer la bombe atomique qui est la
dissolution...

BdM : Je vais te dire une chose, si tu ne parlais pas là, si tu ne parlais pas ésotériquement,
puis ça va venir un jour ça, un jour tu vas parler sans te servir des notions ésotériques, puis
quand tu vas parler sans te servir des notions ésotériques, c'est là que tu vas commencer à
parler, comprends-tu ce que je veux dire ? 

Quand tu te sers d'une notion ésotérique, autrement dit, quand tu te sers d'une notion pour
parler, tu te sers de la mémoire de l'Homme, tu te sers de la mémoire de l'Humanité pour
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interpréter à nouveau ce qui a déjà été dit, c'est pour ça que tu perds l'affaire du... Tu vas
apprendre à ne pas te servir de ta mémoire pour parler, tu vas parler. Là, tu ne parles pas, tu
jases ! Tous les Hommes jasent ! Les Hommes ne parlent pas, les Hommes jasent ! 

Pour parler, il ne faut pas s'attacher aucunement à une notion, là tu parles, autrement dit, à
ce moment-là tu deviens un canal, là à ce moment-là tu fais un job qui fait partie de ton
Intelligence, qui fait partie de ton Esprit et qui n'est pas copiable, qui n'est pas... Je ne dis
pas que tu es copiable, mais je veux dire “qui n'est pas copiable”, c'est totalement ton
identité, puis ton identité ; alors toi tu as ton identité, moi j'ai mon identité, peut-être qu'il y
un autre gars un jour qui a son identité...

Le problème, c'est que les gens ne réalisent pas que pour transmettre dans le monde du
matériel neuf, il faut ne pas penser au matériel ou avec le matériel ancien. Su tu dis : “ce qui
est en haut est en bas”, ça ne veut rien dire “ce qui est en haut est en bas”, moi je suis
capable de te dire que... Veux-tu que je t'explique ce que ça veut dire “ce qui est en haut est
en bas”, écoute bien ça ! 

Ce qui est en haut, ça veut dire que l'organisation intellectuelle de l'Homme lui empêche de
comprendre que dans toute polarité, il existe une dimension qui, émotivement, le force à
deviner que dans un espace quelconque, qui est graphiquement situé en haut, il a besoin d'un
opposé qui, graphiquement, est situé en bas. Et ceci force l'Homme psychologiquement à
demeurer à l'intérieur d'une polarité, et ceci empêche l'Homme d'être capable de briser cette
polarité et de rentrer dans l'Esprit unidimensionnel du langage réel.

C'est pour ça que je dis : l'Homme un jour va en arriver... Ce que je veux dire, c'est que nous
autres... Je dis que l'Homme jase, il ne parle pas, ce n'est pas pour t'insulter que je te parle de
même parce que je ne t'insulte jamais (rires du public), mais je te fais des points, autrement
dit, j'essaie en parlant à toi de parler au monde. J'essaie de dire : “apprenez donc un jour à
parler avec des mots qui ne sont pas revêtus de mémoire, apprenez à créer des mots
nouveaux, et comme ça, vous commencerez à créer des pensées qui sont totalement
impossibles”. À ce moment-là vous commencerez à déchiffrer le réel.

Le réel est impossible au mental humain, le réel est possible au supramental humain, mais
dans le supramental humain, il n'y a pas de mémoire, et à partir de ce moment-là, l'Homme
commence à créer un fil entre son Esprit et son Intelligence, puis éventuellement ça devient
très fort ce fil-là, ça devient un canal, puis éventuellement l'Homme se sert de ce canal-là
pour créer dans le monde, dans n'importe quel domaine, et c'est ça que va faire la sixième
race, mais à un niveau beaucoup plus avancé, beaucoup plus poussé.

RG : Je ne sais pas si je me permettrais juste de dire un petit peu la réponse à la question
que vous me posiez tantôt, si je suis tanné de parler d'ésotérisme, me servir de l'ésotérisme,
pour moi c'est une image très très concrète qui me fait vivre ici, dans les conférences avec
Bernard ou dans les émissions de télévision, je suis la Grande pyramide qui résonne, je me
sers de ma raison et je résonne de ce que la Grande pyramide d'Égypte est composée.

Et il y a une partie de la Grande pyramide qui n'est pas inscrite, et qui est invisible, c'est la
partie d'en haut qui est complètement invisible et cette partie-là voyage dans l'espace, on
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peut la placer où on veut cette partie invisible, mais je me sers et je me servirai toujours
jusqu'à une certaine année de la construction de toutes les religions, de toutes les écoles, de
toutes les sectes, de toutes les données ésotériques pour amener l'être humain à se rendre
compte que tout est dans une réalité qui s'exprime dans la forme de la Grande pyramide,
mais qu'il y a une partie invisible qui voyage dans l'espace et qui est en relation avec le
cosmique. 

Et pour le moment, pour moi, la pyramide est la base de la réalité et je tiens au mot
“réalité” de l'Esprit, de l'Intelligence humaine, avant de parler de supramental, des êtres
éthériques, puis de tout le reste, je me rends compte que l'Humanité existe parce que la
Grande pyramide, elle est là ! Et elle passe à travers le temps et à travers l'espace. Ça,
c'était ma définition, mon explication de mon rôle actuellement.

Maintenant, j'en reviens encore à la question de tantôt, Bernard, depuis très peu de temps,
la science matérielle nous a amené avec une technologie à fracturer, fissionner l'atome. Ça,
c'est sur le plan de la matière ! Etant donné que nous sommes manipulés, n'y a-t-il pas
aussi une manipulation dans le domaine de l'Esprit qui a amené l'être humain à fracturer ce
que Bernard fait, fracturer l'Esprit humain, à rompre les forces d'attraction, les Lois
mêmes, j'allais dire divines ou naturelles, de ce qu'est composé l'Esprit humain, et Bernard
est là pour faire la bombe atomique de l'Esprit, comme on a réalisé la bombe atomique de
la matière ?

BdM : L'instruction, moi je dis que je fais de l'instruction, l'instruction, qu'est-ce que c'est ?
L'instruction, c'est instruire l'Homme dans la mécanicité de son Intelligence. Autrement dit,
expliquer à l'Homme la science de l'Intelligence. Alors aussitôt que tu expliques à l'Homme
la science de l'Intelligence, comme il ne l'a jamais comprise auparavant, effectivement tu es
obligé de créer des chocs dans son Esprit et les chocs créent des changement vibratoires
dans ses plans subtils.

Alors c'est un effet de choc, et c'est un effet de bombe, si tu veux appeler ça une bombe,
mais c'est un effet de choc, puis regarde, et ça, je ne le fais pas exprès, tout à l'heure, tu
parles, tu expliques ta situation, ainsi de suite, puis je te dis à toi, si tu parles avec des mots
qui ne font pas partie de ta mémoire, ainsi de suite, tu parlerais autrement. 

Moi je sais que tu es obligé de parler comme tu parles et que tu parles bien comme tu parles.
Mais je suis obligé de te le dire, je n'ai pas le choix de te le dire, je suis obligé de le dire,
autrement dit l'Homme qui est dans son Intelligence ne peut pas contrôler... (coupure de
RG...)

RG : (…) Chez les Hommes pour créer une telle confusion que même les élus auraient pu
en être troublés s'il en avait été possible, mais il faut bien mesurer tout ce qu'on fait
ensemble, et ce dont le public est victime, mais c'est vraiment un jeu de manipulation très
subtile et drôlement bien ordonné. Mais à chacun son tour.

BdM : C'est bien dit, c'est très très simple.

RG : C'est très intellectuel.
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BdM : L'Homme regarde toujours en arrière, toujours en arrière. Tu sais qu'on a beaucoup
de sentiments dans nos paroles.

RG : Il y a aussi une chose, c'est quand on involue, on marche de reculons. Et si on
regarde en arrière, on regarde ce qui s'en vient par en avant.

BdM : Oui, mais ça, c'est parce qu'on a l'impression qu'on involue. Rendu à un certain
moment, l'Homme commence à avoir l'impression qu'il n'involue pas, qu'il évolue. Il y a des
Hommes dans le monde aujourd'hui qui ont nettement l'impression qu'ils s'en vont quelque
part, qu'il y a une évolution qui se fait, et ces gens-là qui s'en vont ou qui sentent qu'il y a
une évolution qui se fait chez eux, ne sont plus intéressés à ce qui se passe en arrière parce
qu'ils commencent à savoir ce qui se passe en avant. 

Seulement ils ne sont pas sûrs, puis c'est là la différence entre l'influence astrale sur leur
mental et l'abolition totale de l'astral sur leur mental. Quand il n'y aura plus d'influence
astrale sur le mental de l'Homme, l'Homme verra très très très clair devant lui et l'Homme
sera bien dans ce qu'il sait. 

RG : Pour peut-être mettre les choses à leur place, parce que je pense qu'il y a des gens qui
sont troublés de ce qu'on vient de se dire là... 

BdM : Les gens ne sont pas troublés, les gens sont là puis il s'assoient, puis ils écoutent,
puis des fois, c'est le fun, puis des fois, c'est “plate” (ennuyeux), puis des fois, c'est encore
plus fun, puis des fois, c'est plus “plate” ! Puis les gens suivent, les gens ne sont pas pris
psychologiquement dans notre discussion, les gens écoutent, ils n'ont pas le temps. Après
ça, quand ils vont prendre un petit café là, là ils vont commencer à jaser. Ils vont dire :
“Bernard de Montréal, nananananana”... C'est comme ça que ça marche dans la vie (rires
du public).

Ça fait que nous autres, on n'a pas à nous occuper d'eux autres, nous autres on parle, on fait
ce qu'on a à faire, puis eux autres, s'ils aiment ça aller au théâtre, ben, ils y vont. Puis le
théâtre a l'air d'être assez intéressant parce que les gens reviennent, mais il s'agit à nous
autres de donner, de créer pour l'Homme un produit qui est intelligent, et si tu crées pour
l'Homme un produit qui est intelligent, l'Homme saura le reconnaître et l'Homme continuera
à essayer de saisir le produit.

Puis il y a des gens qui le savent déjà, le produit ! Il y a des gens qui le comprennent déjà le
produit, ça fait que nous autres, on n'a pas besoin de nous occuper d'eux autres ; eux autres
sont bien, ils sont assis là. Nous autres, il s'agit de parler avec le plus d'Intelligence possible
pour que toi tu apprennes quelque chose, que moi j'apprenne quelque chose, puis eux autres
apprennent quelque chose en canalisant l'énergie. C'est ça l'Homme nouveau ! 

RG : Je pose la question, Bernard, êtes-vous un être descendant ou un être ascendant ?

BdM : Tu me demandes si je suis un être descendant ou si je suis un être ascendant ! Que je
sois n'importe où, je travaille bien (rires du public), si je te dis “je suis ascendant”, je ne
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peux pas te dire ça ; si je te dis “je suis descendant”, je crée une forme, ça fait que c'est pas
bon ! Si je réponds à ta question, c'est pas bon ! 

RG : Est-ce que je suis un être ascendant ou un être descendant ?

BdM : Si je te dis que tu es un être ascendant, je mesure ton état d'esprit ; si je te dis que tu
es descendant, ben, à ce moment-là je ne peux pas te le dire. Ça fait que j'ai tout répondu ce
que j'avais à dire ! (rires du public). Il s'agit de donner de l'information à l'Homme sans
créer de forme. Tout ce que je peux te dire, c'est que t'es bien fin ! Je ne vais pas commencer
à te donner des louanges, là ils vont dire : il va aller lécher le cul du monde de même,
comprends-tu ! (rires du monde). 

Moi je sais ce que tu fais, je t'ai rencontré pour ça, puis c'est final... Je sais que je t'ai
rencontré pour ça, puis c'est final ! Mais si tu veux l'amener dans le public, pouquoi est-ce
qu'on s'est rencontrés, ben, à ce moment-là on va le développer d'une autre façon, mais
qu'on fasse n'importe quoi ensemble nous deux – puis on n'a pas fini nous deux ensemble de
charrier – qu'on fasse n'importe quoi ensemble nous deux, il faut toujours que ça serve trois
points. 

Il faut que ça te serve, il faut que ça me serve, il faut que ça leur serve ! À ce moment-là, ça
sert à l'Homme, ça implique l'ego dans de la créativité et ça jette de la Lumière sur
l'Homme, et ça jette de la Lumière dans l'Esprit de l'Homme qui écoute.

Quand tu me parles, je t'écoute, quand je te parle je m'écoute. Quand tu te parles, tu ne
t'écoutes pas encore assez, si tu t'écoutais assez quand tu te parles, tu pourrais comprendre
parfaitement ce qu tu sais, mais un jour ça viendra. Mais en attendant, eux autres, ils
bénéficient de ton état d'esprit puis du mien, c'est de même que ça marche ! 

RG : Il faut que tout le monde soit très au courant des règles du jeu, c'est ça ?

BdM : Mais les règles du jeu... La vie, c'est un jeu, mais la vie consciente, c'est un jeu très
très subtil, très subtil, et plus l'Homme se conscientise, plus il s'aperçoit que la vie
consciente, c'est un jeu très très subtil. Mais dans la “game” que moi je vis en tout cas, parce
que j'en vis une “game”, mais je la connais la “game”, la partie puis mon rôle dans la
“game”, c'est d'expliquer parfaitement la “game”. Puis la “game” je l'explique, je l'explique
à n'importe qui, qui peut m'entendre, j'explique la “game” comment ça marche !

Mais je vais te dire une chose, une des grandes Lois de la “game”, c'est ceci : “crois pas ce
que je te dis” (rires du public). Parce que si tu crois ce que je te dis, tu tombes dans la
“game”, là tu tombes dans ta “game” ! Je t'exlique la “game”, je connais les Lois de la
“game”, les réglements de la “game”, arrange-toi pour bien comprendre la “game”. 

Quand tu comprendras bien la “game”, tu seras dans ton Intelligence. Quand tu seras dans
ton Intelligence, moi puis toi, au lieu de parler de la “game”, on parlera d'autre chose. À ce
moment-là, l'Homme pourra parler de science, ainsi de suite. Mais en attendant, il faut
connaître la “game”, la “game” de la vie, l'affaire des influences sur la Terre... Il y a
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combien de psychologues dans la Province de Québec ou dans le monde qui savent que les
gars qui sont fous puis les gars qui sont schizophréniques, les gars qui sont paranoïaques, les
gars qui entendent des voix entendent des voix !

Quand bien même que tu dirais que c'est de l'hallucination, ça ne veut rien dire ça.
L'hallucination, c'est une notion, ça n'explique rien. Mais quand les psychologues pourront
comprendre qu'un gars, quand il entend une voix, il entend une voix, puis elle vient de
quelque part cette voix-là, elle ne vient pas de ses fesses, puis elle ne vient pas de son
nombril, elle vient de quelque part cette voix-là, puis elle est réelle cette voix-là ! Puis si ces
gars-là, ces psychologues-là pourraient aller dans des séances de grande magie, ils verraient
jusqu'à point ça peut être réel les voix !

À ce moment-là les gars, ils pourraient commencer à comprendre qu'est-ce que c'est la
psychologie de l'Homme et aider des gens qui peuvent être rescapés de ces voix-là, parce
qu'il y a bien des fous qui sont fous parce qu'ils ne comprennent pas ce qui se passe,
éventuellement ton ego ne sait plus quoi faire avec ça. Ça fait qu'ils s'en vont voir quoi ? Ils
s'en vont voir... Tu cognes à St-Jean-de-Dieu (centre hospitalier), tu rentres puis tu prends
un “break”. C'est évident !

Ta belle-mère, elle ne va pas te garder, mais il y a bien du monde là-bas qui sont
ressortables, mais il faut connaître les Lois de la “game” et ça prend des psychologues, ça
prend des Hommes dans le monde qui connaissent les Lois de la “game”, puis quand il y
aura suffisamment d'Hommes qui connaissent les Lois de la “game” de l'Humanité, de
l'involution, à ce moment-là il y a beaucoup de gens aujourd'hui qui pensent qu'ils sont fous
parce qu'ils ne pensent pas comme la belle-mère, qui réaliseront que c'est la belle-mère qui
est “cracquée”, puis eux autres, sont au “bout du boutte” ! (rires du public).

Mais pour réaliser que c'est la belle-mère qui est “craquée”, puis que toi, t'es au “bout du
boutte”, il faut que tu aies assez les reins solides. Si t'as les reins faibles, ben, à ce moment-
là tu vas penser que c'est ta belle-mère qui est “au bout du boutte” puis toi t'es “craqué”,
puis c'est elle qui va peser sur la cloche là-bas à Grande bâtisse (HP), puis elle va te rentrer !
(rires du public). C'est de même que ça marche la “game” ! Qu'est-ce que tu veux que je te
dise ! 

RG : Quand est-ce que ça va changer ce courant-là justement ?

BdM : Il commence à changer ! Il commence, c'est long, ça fait partie de l'évolution, ça a
pris combien de temps pour l'évolution de la cinquième sous-race, de la cinquième race-
racine, de la quatrième race-racine ? Ça a pris longtemps. Ça fait que l'évolution de la
sixième race, ça va être long pareil ! Mais ça commence à un certain temps, ça commence à
la fin du vingt-et-unième siècle (inaudible)... (…) À la fin du dix-huitième siècle, ça
commencerait dans le coin des années 75, ça a commencé, ils le savent depuis longtemps !

Mais quand ça commence, ça commence dans son rythme, puis ça commence dans son
temps, puis quand ça commence, ça commence ! Puis ceux qui savent que c'est commencé,
ils le savent que c'est commencé. Puis quand tu sais, tu sais. Quand tu penses que tu sais,
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c'est une autre paire de manches, mais quand tu sais, tu sais ! Mais le monde (les gens)
pensent qu'ils savent. Ça, c'est de l'ésotérisme ! (rires du public).

RG : Il faudrait peut-être dire aussi que l'ésotérisme, c'est l'accumulation de ce que tous les
autres ont entendu, la voix qui leur parlait, et qu'ils l'ont écrite ou qu'ils l'ont enregistrée ou
qu'ils ont parti les religions avec ça, mais au départ, il y a toujours eu, c'est la voix qui leur
a parlé !

BdM : C'est une forme qui a fossilisé de la grande Intelligence, mais au niveau de
l'Humanité. Quand l'Homme sera dans son Intelligence, ça n'existera plus ça, de l'ésotérisme
puis de l'occultisme puis de l'invisible... Quand tu vois dans l'invisible, il n'y en a plus
d'invisible. C'est quand tu ne vois pas dedans qu'il y en a, tu sais ! Bon, l'ésotérisme, c'est la
même chose, quand l'Homme sera dans son Intelligence, ça n'existera plus l'ésotérisme
parce que l'Homme sera dans son Intelligence ! Qu'est-ce que tu veux que je te dise !

RG : Bernard, au-dessus de la Grande pyramide d'Égypte – il en manque une partie, la
pointe du dessus, elle est invisible parce qu'elle n'est plus là – mais pour la faire percevoir
aux gens, la partie invisible de la Grande pyramide, c'est pas en allant photographier le
dessus de la Grande pyramide, on ne verra rien, on verra du ciel. 

Et si on se recule un peu, puis qu'on regarde la Grande pyramide, avec tout ce que les
religions, tout ce que l'ésotérisme, tout ce que les sectes nous ont donné, nous ont écrit,
nous ont imprimé dans la Grande pyramide en pierre, quand on recule et qu'on
photographie la Grande pyramide en grand, en entier, c'est là qu'on voit très très bien qu'il
en manque un petit bout.

Puis on sait comment le discerner ce petit bout de pointe ici, c'est ça qu'on fait quand on
fait de l'ésotérisme, on recule, on voit ce que l'Humanité est, ce qu'elle a été. Puis c'est là
qu'on découvre qu'effectivement, derrière tout ça, il y a eu un petit quelque chose d'invisible
qui a toujours été là, puis on ne l'aurait pas vu si on n'avait pas pris ce recul-là ?

BdM : En tout cas, dans mon expérience, ce qui est le plus triste pour l'Homme, quand tu
regardes l'Homme, c'est que l'Homme a fait de belles choses, c'est extraordinaire
l'ésotérisme, heureusement que ça existe, mais le point que j'amène là, tu sais, les gens ne
comprennent pas... Moi quand ils me parlent... Les gens, ils pensent que c'est ça que je veux
dire, ce n'est jamais ça que je veux dire ! C'est ça que je veux dire ! 

Quand je dis que les gens, il faut que les gens en arrivent à sortir de l'ésotérisme, je ne veux
pas dire que ce n'est pas bon l'ésotérisme ! Quand je dis que les gens un jour, il faut qu'ils en
arrivent à pas avoir de maître, ça ne veut pas dire que c'est pas bon les maîtres ! C'est pas ça
que je veux dire !

Je veux dire, un jour les Hommes comprendront leur relation avec ces formes-là parce qu'ils
seront dans leur Intelligence, à ce moment-là, ces formes-là ne seront plus nécessaires et
l'Homme ira à une autre évolution. Et c'est ça qu'il faut qu'il se produise ! Et c'est ça qui va
se produire “anyway” ! Parce que ça fait partie des Lois de l'évolution, ça fait partie des
Lois de l'Intelligence, ça fait partie des Lois du comportement entre l'Esprit et la matière.
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L'Homme un jour doit être dans son Intelligence. 

Une fois qu'il est dans son Intelligence, s'il parle, effectivement ça peut devenir de
l'ésotérisme parce que les gens réfléchissent et emmagasinent dans une mémoire quelque
chose qui est dit. Mais pour lui, c'est plus de l'ésotérisme, c'est simplement un langage à un
autre niveau, alors un jour, il faut que l'Homme comprenne qu'il y a des formes, il y a des
belles formes, mais ces formes-là ne doivent pas rendre l'Esprit de l'Homme prisonnier
parce que l'Esprit veut se libérer, et l'Esprit se libérera avec la fusion, avec les Intelligences. 

Et quand ça, ça va se produire, l'Homme au niveau humain subira une mutation, et ceux qui
subissent aujourd'hui une mutation savent exactement ce que je veux dire.

Quand tu subis une mutation, c'est plus toi en tant qu'individu qui veut contrôler ça, ça ne se
contrôle plus cette affaire-là quand ça commence. C'est là que l'Homme réalise que
l'individu doit comprendre les Lois de la forme, et quand tu comprends les Lois de la forme,
il n'est plus manipulé par la forme, il s'en sert. Il s'en sert ! 

Si tu veux aller dans l'astral, si je veux aller dans le haut astral moi, ou dans le bas astral,
moi je vais avoir un “party”, pourquoi je vais avoir un “party” ? Parce que dans l'astral, je
ne me laisserai pas influencer, je ne suis pas influençable.

Ça fait qu'automatiquement, ma relation avec l'astral va être créative, je peux aller dans
l'astral puis sortir du monde de l'astral, je peux aller dans l'astral réorienter des gens dans
l'astral, au moins je travaille, au lieu d'aller dans l'astral puis être totalement emprisonné par
les jeux de l'astral que même ces entités-là ne connaissent pas parfaitement, parce qu'eux-
mêmes sont prisonniers de ces forces-là. 

Ça fait que si les forces... Je vais vous dire une chose, on n'a pas assez de temps pour nous
parler nous autres, il faudrait faire des émissions de quarante jours (rires du public) mais j'ai
eu dernièrement... J'ai une amie dont la mère est morte, la mère, puis elle l'aime sa mère,
puis elle l'aimait sa mère, puis la mère l'aimait, l'amie, ainsi de suite. La mère est morte, puis
là, une couple de jours là, les communications télépathiques, ça n'arrêtait pas ! Tellement
que l'autre, elle ne pouvait plus le prendre, prendre cette pression-là. 

Là, elle m'a appelé. Là, j'ai dit, j'ai demandé des questions pour qu'elle demande des
questions à sa mère pour communiquer avec elle, sais-tu qu'est-ce qu'elle s'est aperçue ? Elle
s'est aperçue que les morts, quand ils sont morts, les vivants, autrement dit, quand ils sont
rendus de l'autre bord, ne vivent plus au niveau des sentiments, comme quand ils étaient ici !

Ils tombent automatiquement sur les Lois du monde astral, ça fait qu'automatiquement, une
personne qui est de l'autre bord – toi tu ne le sais pas ça, parce qu'ils vont se servir de tes
émotions qu'ils connaissent, parce qu'ils ont la mémoire expérientielle – ils vont se servir de
tes émotions et de tes pensées et ils vont utiliser ce matériel-là pour te maintenir dans la
grande peine, la grande mémoire de sa mère, ainsi de suite, ils vont t'asservir, et j'ai forcé sa
mère à l'avouer ça ! Je l'ai forcée à l'avouer !
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Elle n'aurait jamais avoué parce que dans le monde astral, il y a des Lois, et les Lois du
monde astral sont telles qu'il est impossible à un Homme de connaître le réel dans l'astral,
qui est en communication avec l'astral. 

Pour savoir ce qui se passe dans l'astral, il faut que tu sois dans le mental. Si tu es dans
l'astral, tu ne pourras jamais savoir ce qui se passe, parce que ça fait partie des Lois de leur
monde et ils sont aussi dominés que l'Homme, avec la seule différence que leur pouvoir sur
l'Homme est beaucoup plus grand que le pouvoir de l'Homme sur lui-même.

C'est ça que j'essaie d'expliquer dans l'instruction, j'essaie d'expliquer la psychologie de
l'Intelligence, et la psychologie de l'Intelligence est très simple, mais elle devient extrêment
pénible à reconnaître quand l'Homme réalise comment est-ce que ça marche, l'Homme ! 

Moi il n'y a pas une entité dans l'astral qui peut me jouer un jour, parce que leur jeu, je le
connais ! Pourquoi je le connais ? Pas parce que je suis intelligent, mais parce que j'ai un
contact télépathique avec l'Intelligence, et c'est ça ma sécurité. C'est ma seule sécurité, je
n'en ai pas besoin d'autre, puis je n'en veux pas d'autre. Ça, c'est ma seule sécurité, ça fait
qu'à ce moment-là, t'arrêtes d'avoir peur, t'as plus peur d'avoir peur, t'as plus peur de tes
pensées, puis rendu à ce point-là, tu ne penses plus “anyway” ! 

T'as plus peur de tes émotions, puis t'as plus peur du monde, puis t'as plus peur de ce que les
gens disent, puis t'as plus peur des influences, puis t'as plus peur non plus de parler avec des
Intelligences qui sont de l'autre bord, puis de leur faire réaliser à eux autres dans quel pétrin
ils sont ! Ça fait que quand tu es sur la Terre, puis que tu expliques aux morts comment ça
marche dans le monde de la mort, ils te respectent ! (rires du public). 

RG : Je peux, pendant qu'on parle avec Bernard de ce qu'est son rôle et tout ça, demander
à Bernard comment il interprète ou reçoit les réactions du public lorsqu'après une envolée
oratoire, les gens applaudissent et rient, ils jouissent dans... Comment Bernard ressent ces
choses-là ou comment ils les interprètent, il n'y a pas de sentiment, il n'y a pas de... ?

BdM : La vibration est plus haute, il y a plus d'énergie dans la salle.

RG : Est-ce qu'il y aurait des rituels à développer pour que l'énergie monte ? Ça peut être
des applaudissements, ça peut être des rires, ça peut être quoi ?

BdM : Ça dépend, je ne peux pas commander ce que je dis, je ne peux pas commander ce
que je dis, je dis quand ça passe, comme quand on était... Je ne sais où est-ce qu'on était,
avant on a fait une conférence à l'autre place, avec Mgr. Parent, je ne pouvais pas parler !
Quand je suis coupé, je suis coupé ! 

J'ai beau d'être un niaiseux, moi je suis capable d'être là et d'avoir l'air d'un niaiseux, ça ne
me dérange pas (rires du public). Mais quand je ne peux pas parler, je ne peux pas parler. Si
je parle beaucoup, si c'est comique, si ça fait rire le monde, ben, tant mieux parce que c'est
plus plaisant pour la salle, c'est plus plaisant pour tout le monde, il y a plus d'énergie. 

Quand il y a de l'énergie créative, il y a plus d'énergie ! C'est l'énergie, tout est énergie ! Les
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notions : “je suis content, je ne suis pas content”, ça, ça n'existe pas pour moi. Content de
quoi ? Ce que je dis doit être dit, s'il faut que je fasse rire, il faut que je fasse rire ! C'est
vibratoire, l'Intelligence est créative, l'Intelligence fait ce qu'elle doit faire dans son
instantanéité, c'est pas à l'ego de s'occuper de ce qu'elle fait, c'est à l'ego de canaliser ce
qu'elle est.

RG : C'est pour ça que vous n'êtes pas en accord avec les mantras ou les phrases qu'on
répète automatiquement quand on disait des prières dans les églises où tout le monde
réagissait, c'était bien beau la réaction, mais c'était rien de créatif, c'était tout ordonné, il
fallait faire ça de telle façon ?

BdM : Ouais, mais ça, c'est un autre niveau d'expérience humaine, c'est bon pour ces gens-
là, tout est bon pour l'Homme. Si t'es dans l'église puis que ça joue des “tam-tams”, tu
vibres, c'est bon ! Mais c'est pas fini !  Si tu penses que la vie, c'est de jouer des “tam-tams”
puis tu vas te trouver à jouer des “tams-tams”, ben ça, ça fait partie de ton expérience. Un
jour, tu vas réaliser qu'il faut que tu les mettes de coté tes “tams-tams”, tu sais, mais en
attendant, ben, tu joues des “tams-tams”, puis c'est bon ! C'est bon !

C'est comme l'évangélisme aux États-Unis, il y a bien du monde qui court à ça, ben, c'est
bon, il y a des gens qui ont besoin de ça, tu sais, c'est une hiéarchie la planète, il y a du
monde à tous les niveaux dans la planète, il y a du monde qui ont besoin d'une certaine
nourriture, puis il y a du monde qui ont besoin d'une certaine nourriture, puis il y a du
monde qui ont besoin d'une certaine nourriture, ainsi de suite ! 

C'est pas tout le monde qui s'intéresse à ce que je dis, il y a du monde qui pense que je suis
un “capoté”, ça fait qu'automatiquement, ils vont écouter une autre personne, et eux autres,
ils vont trouver que c'est intelligent. Il faut respecter ces gens-là, c'est de même que ça
marche.

RG : Oui, c'est tellement de même que ça marche qu'on pourrait quasiment dire
maintenant, Bernard fait partie d'une école ésotérique qui est un tam-tam plus
supramental ! (rires du public).

BdM : Avec la seule différence que toi, tu entends le son, mais moi, je ne l'entends pas !
Puis un jour, les gens n'entendront plus le son du tam-tam, puis à ce moment-là, les gens
vont être dans leur Intelligence parce qu'il n'y a pas de son dans l'Intelligence, c'est rien que
de la Lumière ! 

RG : Le cœur des Anges, c'est un chant ?

BdM : Le “cœur des chi...” (rires du public), il est fin Glenn, hein ? Un grand bonhomme !
Il ne faut pas te le dire trop, tu fais un travail très important dans la Province de Québec.
Vous autres, vous pensez toujours que je “joke” quand je parle, je ne “joke” pas !

RG : Mais est-ce que les gens dans la Province de Québec ne sont pas testés actuellement
justement pour préparer un nouveau monde et on les met à toutes les sauces, pour voir un
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peu le brassage qui se fait, mental, ici ne se fait pas en France, il ne se fait pas...

BdM : Il ne se fait nulle part !

RG : Il est unique ?

BdM : Non. Il se développe plus de discernement dans l'ésotérisme dans cette province que
dans n'importe quel pays ailleurs, puis d'ailleurs c'est pour ça que vous allez voir, au cours
des années, des lignes qui partent de l'Orient qui s'en viennent vers le Québec, qui partent de
Californie qui s'en viennent vers le Québec. Vous allez voir des tendances de l'Europe qui
viennent vers le Québec, regarde bien ce que je vous dis.

RG : On le voit déja !

BdM : Parce que dans la province de Québec, l'Homme est en alliance.

RG : On peut en parler un petit peu de ça ?

BdM : L'Homme est en alliance dans ce sens que dans la province de Québec, l'Humanité
représente, l'Humanité consciente de la Province de Québec représente une microsociété ;
une microsociété dans ce sens que la Province de Québec, c'est une microsociété dont le
modèle est gardé dans les archives du monde mental, qui vont descendre petit à petit au
cours des années, des générations. 

Mais pour que ceci se fasse, il faut que l'alliance se forme entre les Hommes et
l'Intelligence, et pour que l'alliance se forme entre les Hommes et l'Intelligence, il faut que
les Hommes sortent de  leur ancienneté, il faut que les Hommes sortent de leur mémoire,
autrement dit il faut que les Hommes deviennent intelligents, c'est-à-dire il faut que les
Hommes deviennent autonomes. C'est le contrat, c'est la pierre de fond, c'est la condition
sine qua non de cette alliance.

Dans l'alliance entre la Lumière et l'Humanité, il faut que l'Homme soit totalement
individualisé, il faut qu'il ait sa personnalité, son identité, et il ne faut pas qu'il y ait de lien
entre lui et le passé. Il faut qu'il soit totalement autonome. C'est ça la conscience universelle.

RG : Et voyez-vous, nous autres, en ésotérisme, on va dire que le rôle de la Province de
Québec se situe un peu comme le rôle de la Palestine à l'époque ancienne il y a deux-mille
ans, où c'était le point de rencontre de toutes les cultures, la Province de Québec est aussi
le point de rencontre de toutes les cultures, non pas en niant le passé, mais en concevant
que le passé de toutes les cultures...

BdM : Il y a un très grand parallèle entre l'évolution du Peuple Juif et l'évolution du Peuple
Québécois, mais je ne veux pas en parler plus que ça.

RG : Pourquoi pas ?
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BdM : Parce que c'est pas le temps ! Aussitôt que tu parles à l'Homme, l'Homme c'est la
curiosité qui l'intéresse, comprends-tu ?

RG : C'est la connaissance qui l'intéresse.

BdM : La connaissance, la curiosité ! Il n'y a pas de différence entre la connaissance et la
curiosité, c'est la même chose ! 

RG : La curiosité ne l'intéresse pas, c'est la connaissance.

BdM : La curiosité mène à la connaissance, la connaissance mène à la curiosité, ça va
ensemble ! La curiosité, c'est l'esprit d'entretien de la connaissance. La connaissance, c'est la
réflexion de l'ego à travers son Esprit dont il ne connaît pas l'Intelligence. Un jour, l'Homme
doit être dans son Intelligence. Penses-tu que ça me fait... Tu me demandes une question
comme cette question-là... Qu'est-ce que c'est que ça me fait moi d'en parler ou de ne pas en
parler, je ne peux pas en parler, pas parce que je ne veux pas en parler, je ne suis pas
capable, ça ne sort pas ! 

Là, les gens me blâment : “ah, il n'en parle pas”. Je ne peux pas en parler, peut-être que tout
à l'heure je vais pouvoir en parler, là je ne suis pas capable, peut-être que demain je vais
pouvoir en parler, là je ne suis pas capable ! C'est ça la fusion, c'est ça que les gens n'ont
jamais compris de moi, c'est que les gens pensent que je ne veux pas en parler, c'est pas que
je ne veux pas en parler, c'est que je ne PEUX PAS en parler ! 

Puis l'Homme va comprendre ça, puis il y a des gens parmi vous dans la salle qui
comprennent ça, que quand tu ne peux pas, autrement dit quand l'énergie de l'Intelligence
est sufisamment forte sur l'Homme, elle contrôle les vibrations de l'Esprit de l'Homme, tu ne
peux pas en parler, c'est pas que je ne veux pas en parler, tu ne peux pas en parler ! Puis il y
a des raisons que l'Intelligence connaît, je serais capable de vous les énumérer les raisons, il
y a des raisons. Mais moi en tant que canal, je ne peux pas en parler ! 

Si tu voudrais que je parle de tout ce que je peux parler, je créerais un chaos dans la société,
puis d'ailleurs j'ai un pouvoir de vision, j'ai un pouvoir de voyance, j'ai un pouvoir de
compréhension et de connaissance des évènements ; si je parlais des évènements dans la
société, ça ne serait pas bon, je peux le faire avec des amis intimes, où ça va rester là, ça. 

Moi j'ai parlé du mouvement de l'or en 1972, on n'avait pas une “crisse” de “cents”, donc ça
craignait rien, si on avait eu de l'argent, je n'aurais pas pu le parler ; si mes amis avaient eu
de l'argent, je n'aurais pas pu le parler, c'est des Lois de l'Intelligence !

L'ego ne peut pas utiliser l'Intelligence, d'aileurs l'ego ne sera jamais dans le pouvoir de la
Lumière, la Lumière sera fusionnée avec l'ego et l'ego sera un canal à la Lumière, sans ça,
ça serait de la magie noire. Un Homme qui a la vision des choses et qui pourrait se servir de
l'Intelligence pour son propre bénéfice, il devient “destructif”. L'Intelligence sait,
l'Intelligence contrôle. L'Intelligence, elle est suprême dans l'Homme quand l'Homme est
fusionné, l'Homme est simplement un canal, c'est ça le haut et le bas, c'est ça la fusion.
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C'est pas parce que je ne veux pas vous en parler de cette affaire-là, je ne peux pas ! Peut-
être que tout à l'heure, dans dix minutes, je vais le dire à quelqu'un au coin là, mais c'est dur
pour l'Homme de comprendre ça. L'Homme ne comprend pas qu'est-ce que c'est la fusion !
La fusion, c'est la fusion ! C'est une protection pour l'Homme parce qu'il y a des choses que
c'est pas bon qu'on sache ! Il y a des choses qui ne sont pas bonnes qu'on sache parce qu'on
a des émotions.

Si l'Homme n'avait pas d'émotivité dans son Intelligence, il n'y aurait pas de  problème.
Mais l'Homme a tellement d'émotivité dans son Intelligence... Pourquoi est-ce que le
Vatican a refusé pendant des années de transmettre au public certaines données concernant
Fatima ? C'est pour pas énerver le monde, puis c'est très intelligent. Toi, c'est le fun parce
que t'es capable de le prendre, mais les gens, le monde, imagine-toi pas que le monde dans
le monde, c'est tout le niveau psychologique de la province de Québec !

Va en Amérique du Sud, va dans ces pays, puis tu vas voir que ces gens-là, ils ne sont pas
au stage où la Province de Québec en est rendue aujourd'hui ésotériquement. Tu ne peux pas
bouleverser le monde, alors ces gens-là, le Vatican, les gouvernants ont des raisons pour
cacher des choses au monde, puis ils font très bien à part de ça. Il y a un temps pour ça.
D'ailleurs les évènements cosmiques vont venir dans leur temps, il ne s'agit pas de
bouleverser le monde, il y a un temps pour ça, puis ça, c'est cosmique seulement.

Moi je te garantis, Richard Glenn, que l'Homme ne saura jamais parfaitement les conditions
du passage de la cinquième à la sixième race, et les conditions qui prédestineront l'Humanité
au contact interplanétaire, jamais. Ça, je te le garantis, je te le mets sur ma réalité.
JAMAIS ! Jamais, jamais, jamais ! 

Ce que l'Homme sait astralement par des entités qui sont dans l'astral, c'est pour nourrir son
appétit, pour lui créer des petites craintes, des inquiétudes, pour le faire aller à l'église, pour
lui faire faire de l'ésotérisme, qu'il s'énerve un petit peu pour commencer à être un petit peu
plus spirituel ! Ça, c'est la “game”, mais l'Homme conscient là, l'Homme qui est en contact
avec l'Intelligence sait très très très bien que l'Humanité va petit à petit être amené à
absorber, puis à vivre ces situations-là. 

Puis même si l'Humanité ne le sait pas d'avance, quand elle va vivre, ça va être assez chaud,
ça va assez mal dans notre économie, puis dans notre politique mondiale aujourd'hui, sans
que les gens commencent à s'inquiéter de ce qui va se passer en 1998, 94, voyons ! C'est ça
de l'Intelligence ! Puis de l'Intelligence, c'est du discernement, puis du discernement, puis ce
que l'Homme va touver le plus difficile dans la mutation, c'est de passer du stage de
l'intelligence subjective de l'ego, à l'Intelligence objective et créative de l'Intelligence
imprimée sur l'Esprit pour le conditionnement d'une nouvelle Humanité, le discernement
total !

Parlez-moi pas de la sagesse, ça ne vaut rien de la sagesse ! La sagesse, ça fait partie de
l'expérience de l'âme de l'Humanité dans le passé pour faire ascender l'âme à des niveaux les
plus supérieurs. L'Homme demain, ce n'est plus de la sagesse dont il a besoin, c'est du
discernement, autrement dit de l'Intelligence. 
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La sagesse, c'est au cœur, c'est l'intelligence du cœur. Le discernement, c'est l'Intelligence
de l'Esprit, c'est ça dont l'Homme a besoin parce qu'aujourd'hui, la sagesse ce n'est plus
assez. Moi j'en connais des gens, des maîtres, puis des maîtresses, des gourous, puis des
“gouzous”, ils sont pleins de sagesse, mais qui ont encore beaucoup de choses à apprendre,
et ce qu'ils ont à apprendre, c'est qu'éventuellement le monde du passé, la connaissance
antique de l'Humanité doit s'effondrer au seuil du vingt-et-unième siècle ! FIN.
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Élu ou damné BdM-RG#42 A et B (Novembre 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

42A - ÉLU OU DAMNÉ

Richard Glenn (RG) : Alors, élu ou damné, ça signifie quoi ? 

Bernard de Montréal (BdM) : D’abord, pour situer cette phrase, il faut considérer
l’Humanité comme étant une collectivité qui est sujette à des cycles d'évolution, et nous
arrivons à la fin du vingtième siècle, à la fin d'un cycle d'évolution pour le début d'un autre.
Et lorsqu'un cycle d'évolution se termine et qu'il donne naissance à un autre, il y a des
Hommes qui peuvent s'ajuster au nouveau, et il y a des Hommes qui ne sont pas capables de
s'ajuter au nouveau. 

Alors, lorsque nous employons la forme symbolique des élus ou des damnés, nous
employons une forme qui est un peu primitive, qui est parabolique, mais qui a un sens. Elle
est un peu primitive dans le sens qu'elle contient énormément d'émotion, elle est
parabolique dans ce sens que toutes les données dans le passé qui étaient données par les
initiés, étaient toujours données d'une façon à soulever dans les masses une certaine humeur
spirituelle. 

Et si nous la regardons, cette phrase, dans le contexte de l'Intelligence, de l'évolution
philosophique du vingtième siècle, et dans le contexte de la pensée supramentale du
vingtième siècle, à ce moment-là nous réalisons qu'il y aura des Hommes, à la fin du cycle,
qui ne pourront pas supporter les changements brutaux apportés à la civilisation humaine
pour l'élévation ou la construction d'une nouvelle base de civilisation, et ces changements
brutaux affecteront l'Homme psychiquement, émotivement, et inévitablement
physiquement, lorsque les conflits auront atteint leur maximum.

Donc à cause de l'inconscience de l'Humanité, à cause de la fin de la civilisation et de la fin
du cycle, telle que nous connaissons, il y aura des Hommes qui seront obligés de subir ce
que nous appelons la mort. Et il y aura des Hommes, un très petit nombre d'Hommes sur la
planète, venant de différents pays du monde, qui ont atteint un niveau d'évolution
suffisamment avancé pour pouvoir supporter le choc de cette transmutation, de ce nouveau
cycle ; et en supportant le choc interne, vibratoire, de cette énergie, pourront transmuter sur
les différents plans de leur être, et ne pas connaître ce que nous appelons la mort telle que
nous la connaissons aujourd'hui.

Donc ces êtres-là, ces hommes-là, ces femmes-là, ces enfants-là, seront ce que vous appelez
les “élus”, et ils passeront à une dimension de vision qui n'est pas aujourd'hui possible à
l'Homme, une dimension qu'on peut appeler, si vous voulez, l'Éther, permettant à ces
individus de voir avec leurs yeux physiques dans l'invisible. 
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Le choc créera un changement dans le cerveau, une mutation dans les neurones, et ces
Hommes pourront voir dans l'invisible, et voyant dans l'invisible, comme ils voient dans la
matière, ils pourront comprendre leur relation avec ce que, dans le passé, nous appelions, ou
les initiés appelaient : “le Paradis terrestre”.

C'est-à-dire ce monde parallèle qui est habité par des entités qui ne sont pas soumis aux Lois
de la matière, qui ont un pouvoir sur la matière, et qui peuvent à volonté se servir d'un corps
matériel, ou de le suspendre en lévitation pour travailler sur des plans qui sont beaucoup
plus près de la perfection, et qui sont des plans de Lumière au lieu des plans de ténèbres, ou
des plans qui sont assujettis aux Lois matérielles des sens.

RG : En admettant que pour être “élu”, il faut être adapté au nouveau cycle, comment
pouvaient-ils dire il y a deux-mille ans : “beaucoup d'appelés, peu d'élus, beaucoup de
damnés”, il y a deux-mille ans, on n'était pas près de passer à un nouveau cycle ?

BdM : Parce que les initiés, quand les initiés parlent, ils transposent de l'information sur le
plan humain, ils ne pensent pas à ce qu'ils disent, donc ils sont des canaux, ils canalisent de
l'information qui vient des plans parallèles, et le temps que nous connaissons sur le plan
matériel qui est construit en fonction de nos sens, en fonction de nos pensées, en fonction de
nos émotions, n'existe pas dans ces mondes-là. 

Donc le présent, le passé, le futur existent déjà dans ces plans parallèles, et s'il y a
information transmise à une échelle inférieure de l'involution, telle que sur le plan humain
matériel, il est normal que des initiés ou de grands prophètes dans le passé disent l'avenir,
non pas qu'ils le connaissent l'avenir, mais ils le disent. Comme Nostradamus, ce n'est pas
qu'il connaissait l'avenir, mais il le disait, il était canal. 

Donc ces Hommes-là ont parlé ainsi, et aujourd'hui, après un très grand nombre de siècles,
nous voyons que les évènements ou le contour des évènements commencent à se manifester
de façon à se “superimposer” pas mal sur les grandes données ésotériques, initiatiques, des
temps passés.

RG : Lorsqu'on pense à “élu” ou “damné” ou même qu'on parlerait, comme vous dites,
d'un nouveau cycle, il faut faire allusion à une entité intelligente quelconque, qui laisse
adhérer les êtres qui sont prêts, comme vous nous disiez. Automatiquement, on pense tout
de suite à des entités qui sont pour le bien de l'Humanité ou à des entités qui sont contre le
bien de l'Humanité, qui vont faire des choix, les “chouchous” de ces entités supérieures.
Alors y a-t-il effectivement derrière ce passage de cycle, des puissances en activité qui
auront à choisir les êtres ?

BdM : Oui. Il existe dans les mondes parallèles une dualité, une constante, un constant
combat pour le pouvoir, comme il existe sur le plan matériel. Si nous pouvions nous arrêter
un instant et réaliser que l'Homme est Esprit, que l'Homme n'est pas simplement un
organisme biologique complexe, qu'il est Esprit et que cet Esprit anime le matériel là, alors
si l'Homme est Esprit et qu'il a perdu contact avec les mondes parallèles à cause de ses sens
qui le coupent de ces mondes parallèles, il est évident que l'activité de l'Homme sur la Terre
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est le produit d'un combat entre certaines forces.

Donc sur la Terre, nous avons dans un langage commun : “le mal, le bien”, comme nous
avons dans le langage plus avancé des initiés, la conscience des forces positives ou des
forces négatives. Alors, dans les monde parallèles ou dans les Univers parallèles, c'est la
même chose. Il y a des Intelligences qui travaillent à un certain niveau, il y a des
Intelligences qui travaillent à un autre niveau. 

Mais le Cosmos est divisé en deux, dans ce sens qu'il y a dans le Cosmos des êtres qui sont
affectés à certaines planètes invisibles, et ce sont ces êtres qui s'occupent de l'évolution,
autrement dit, de ce que nous pouvons appeler le bien, et il y a des  êtres qui ne sont pas
affectés à des planètes invisibles, qui font partie des éthers entre les planètes dans les
espaces absolus entre les planètes, et ce qu'on peut appeler le monde astral, le monde de la
mort. 

Et ce sont ces êtres-là qui combattent contre l'Homme et qui se servent de l'Homme pour
leur propre profit, mais à l'insu de l'Homme, parce que l'Homme est ignorant de leur
existence, et c'est ce qui crée le conflit entre le bien et le mal. C'est ce qui permettra que
certains Hommes aient accès à l'Intelligence qui vient des planètes, mais qui ne vient
JAMAIS des espaces absolus entre les planètes.

RG : Et quand le Nazaréen parlait, est-ce qu'il parlait dans le but de transmettre une
information qui venait d'une ou de l'autre de ces deux forces intelligentes ?

BdM : Lorsque le Nazaréen parlait en tant qu'initié, en tant qu'être en effusion sur le globe,
il parlait en tant qu'Esprit dans la science de son Intelligence. Le Nazaréen n'avait pas besoin
de demander à personne la réalité de ce qu'il disait, puisqu'il était en fusion d'Esprit. 

Donc étant en fusion d'Esprit, son Esprit étant planétaire pour le temps de l'incarnation, était
lié sur les plans invisibles avec un autre Esprit qui fait partie de l'énergie cosmique. Et c'est
de cet Esprit universel qu'il retirait l'information sur le plan de son Esprit planétaire pour
transmettre à l'Humanité le mandat de son effusion.

Donc il avait instantanément accès à la connaissance du principe dont il évoquait les bases,
et il avait aussi amplement d'évolution derrière lui, sur le plan expérimental, galactique,
pour connaître et comprendre toutes les faiblesses de la nature humaine. Donc il a été
capable d'exposer dans un terme ou dans un principe qu'on appelle, nous, aujourd'hui,
l'Amour, des conditions de vie future, mais qui ne pourraient être comprises par l'Homme
que lorsque l'Homme serait lui-même dans son propre Esprit, ce qui viendra avec la fin du
cycle et le début du nouveau cycle.

RG : La fin du cycle et ce début du nouveau cycle, est-il en relation étroite avec ce qu'on
appelle la fin de la cinquième race et le début de la sixième race ?

BdM : Oui. Beaucoup de personnes, beaucoup d'initiés, beaucoup de médiums, ou de gens
qui ont accès à certaines étapes ou à certaines échelles des mondes parallèles, ont employé
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le terme de la cinquième race versus le terme de la sixième race pour créer une catégorie
d'évolution, afin de faciliter la compréhension à l'Homme, que l'Humanité en tant que
collectivité doit passer par des cycles d'évolution, que ce soit la première, deuxième,
troisième, quatrième, cinquième race et sixième race.

Et nous sommes arrivés aujourd'hui au cycle où la sixième race naîtra de la cinquième, et
pour naître de la cinquième, elle devra détruire complètement les liens raciaux avec celle-ci
afin de se libérer de l'astralité de la cinquième pour entrer dans l'Intelligence de la sixième.
Autrement dit, l'Homme de la sixième race devra perdre contact avec les éthers astraux de la
cinquième race pour rentrer en contact avec les éthers mentaux de la sixième, qui sont des
éthers planétaires qui sont directement liés au Soleil. 

RG : Dans les conférences passées, vous avez fait souvent allusion au fait que nous étions
une sous-race. Quelle est la différence entre les sous-races et les races ?

BdM : Bon, il y a ce que nous pouvons appeler une race-racine, la race qui vient sera une
race-racine, c'est-à-dire que ce sera la race-mère, ce sera la race qui donnera naissance aux
autres races. Et pour les prochaines deux-mille-cinq-cents années approximativement, il y
aura des sous-races qui naîtront de celle-ci, comme il y a eu des sous-races qui sont nées de
la cinquième à partir des Indes, comme il y a eu des sous-races qui sont nées de la race des
Atlantes... Les Atlantes... L'Égypte originale, les Mayas, les Incas, ainsi de suite, ce sont des
sous-races.

Alors le phénomène de la race, c'est un phénomène qui est un peu comme le phénomène
“arboréal”, c'est un arbre. Alors l'arbre, il pousse, ensuite il y a des branches, alors la
sixième race qui vient aujourd'hui c'est une race-racine, et de cette race-racine pousseront
d'autres races qui seront des sous-races, et éventuellement l'arbre devra mourir, et ensuite il
y aura une nouvelle race-racine, la septième qui sera la dernière.

RG : Dans les écoles ésotériques, j'ai rencontré plusieurs fois des gens qui se pensent ou
qui pensent connaître un maître qui est déjà de la sixième race-racine. Est-ce qu'il se peut
que génétiquement, il y a des êtres humains sur la Terre présentement qui soient déjà des
représentants de la sixième race ?

BdM : La représentation de la sixième race n'est pas une représentation génétique, la
représentation de la sixième race est une race mentale, ce n'est pas dans la formation
génétique ou dans le code génétique que nous découvrirons la différenciation entre la
cinquième et la sixième. D'ailleurs la cinquième race aujourd'hui est arrivée à un niveau
d'évolution matérielle très très évoluée, le cerveau est parfaitement développé, le corps
mental est prêt, l'atome du corps mental est prêt, l'atome du corps astral est totalement
développé.

Donc l'Homme de la sixième race ayant un atome mental développé, pourra subir le choc
vibratoire de l'énergie qui fera éclater cet atome, et qui créera l'ouverture de la pinéale, et
permettra à l'Homme de la cinquième race qui sera suffisamment avancé en Esprit pour
appartenir à cette race nouvelle. C'est au niveau de l'Esprit que se fera le choix, ce n'est pas
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au niveau de la configuration des fonctions ou des constitutions génétiques. C'est un
problème de mutation interne, ce n'est pas un problème de mutation externe. 

RG : Y a-t-il donc des êtres humains aujourd'hui qui sont déjà des représentants de la
sixième race ?

BdM : Oui, oui, il y en a beaucoup. Beaucoup dans un sens, il y en a plus qu'on s'imagine.

RG : On dit dans les milieux scientifiques que nous n'utilisons que 10% de notre cerveau,
qu'est-ce que Bernard de Montréal pense de ça ?

BdM : Quand les scientistes disent que nous utilisons seulement 10% de notre cerveau, ils
veulent dire que l'atome central du plan mental de l'Homme n'a pas éclaté, donc ce n'est pas
le cerveau qui est le siège de l'Intelligence ; le cerveau, ce n'est qu'un outil, ce n'est qu'un
“apparatus” (appareil) ou un “apparatchik” physique qui reçoit l'énergie. 

C'est l'énergie qui va faire éclater le cerveau, le cerveau est parfait, il est parfaitement
développé. Lorsque l'énergie passera, les neurones seront activés et l'Homme se servira de
plus en plus de son cerveau, mais l'Homme de la sixième race ne fonctionnera pas comme
l'Homme de la cinquième. 

L'Homme de la cinquième se sert de son cerveau parce qu'il est obligé de se servir de la
mémoire pour rendre actif ses neurones. Tandis que l'Homme de la sixième race ne se
servira pas de la mémoire pour rendre actif ses neurones ; ses neurones seront rendus actifs
par une énergie qui est plus élevée que l'énergie planétaire astrale de l'Homme. Donc
l'Homme n'aura pas à passer par la mémoire de l'âme pour connaître, il sera obligé de
canaliser l'énergie qui vient des plans supérieurs en lui, et ceci deviendra sa puissance
créative.

L'Homme n'aura pas besoin de penser pour savoir, il saura, donc le rationalisme n'existera
plus, la formule expérimentale de la recherche sera mise de côté, elle sera totalement sans
nécessité, parce que l'Homme n'aura plus la faculté de penser. D'ailleurs c'est la grande
qualité de la sixième race versus la cinquième, c'est que dans la sixième race, l'Homme n'a
pas besoin de penser, il dit.

RG : Des expériences faites au Vietnam ou précédemment par Hitler, sur les cerveaux
humains justement, en utlisant l'influx nerveux ou l'électricité pour essayer de développer
des capacités du cerveau, traitent-elles quelque chose en rapport avec le déblocage du
cerveau ?

BdM : Oui, si les Hommes font des recherches scientifiques au niveau du cerveau, sans
prendre conscience des Lois vibratoires de l'énergie, à ce moment-là, ils vont débloquer des
centres inférieurs chez l'Homme, et ces centres inférieurs chez l'Homme feront de l'Homme
des monstres. Ça se produit lorsque nous attaquons le cerveau parce que le cerveau, c'est le
computer central de l'activité humaine. Et l'Homme n'est pas seulement dans le cerveau,
l'Homme est au niveau des chakras, ce sont les centres d'énergie qui réellement régissent
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l'énergie de l'Homme.

Le cerveau n'est que le siège où toutes ses énergies sont rendues, sont coordonnées pour
qu'il y ait physicalité synthétisée dans l'Humanité. Mais lorsque les scientistes travaillent au
niveau du cerveau et qu'ils font des altérations sur le plan du cerveau, ils ne réalisent pas
qu'ils peuvent ouvrir des centres d'énergie inférieurs, soit dans la thyroïde, dans la pinéale,
ou ici. Et à ce moment-là, une fois ces centres ouverts, là il peut se produire dans le cerveau
une résurgence d'activité astrale, et ces Hommes peuvent devenir démoniaques ou ils
peuvent devenir réellement des êtres dégueulasses.

RG : L'effet des drogues aussi ?

BdM : Bon, si nous prenons la drogue, c'est un exemple ; la drogue, c'est un moindre mal.
La drogue, qu'est-ce qu'elle fait ? Elle ouvre les centres psychiques de l'Homme. Les jeunes
dans les années soixante qui ont cherché, qui ont voulu se révolutionner contre le statu quo
mondial, sans mauvaise raison, ont voulu faire une expertise de leur pouvoir interne en
passant par le synthétique, et ce synthétique, qu'est-ce qu'il a fait ? Il a ouvert en eux des
centres d'énergie psychique, astraux. 

Je crois que les jeunes appelaient ça des mauvais “trip” ou des “bad trip” ou quelque chose
comme ça, et ce “tripage” autrement dit qu'ils vivaient, les amenaient souvent dans une
expérience très très dangereuse, très brûlante intérieurement, ou une expérience plus ou
moins mystique leur donnait une allure encore plus fanatique que l'ancien religieux.

RG : Il fallait peut-être bénir ces drogues (rires du public).

BdM : C'est-à-dire que ces drogues sont le résultat de la manipulation de l'Humanité, c'est
le résultat de la manipulation des forces astrales chez l'Homme qui est inconscient. Et
d'ailleurs il ne s'agit pas d'être très intelligent pour connaître toute la disposition éthique, si
vous voulez, de la drogue. Regardez qui la manipule, qui la vend dans le monde, ce ne sont
pas des saints, mais si ce ne sont pas des saints qui la vendent, ce sont des “saints” qui
poussent de la vendre, alors c'est intéressant comme phénomène !

RG : Donc l'être qui retournera au Paradis qu'on appelait autrefois le Paradis terrestre,
rétablira le contact avec les Intelligences supérieures, doit déjà sentir en lui une mutation ;
je vous demanderais dans un premier temps, de quelle façon se manifeste cette mutation ?

BdM : Cette mutation se manifeste dans un premier temps comme étant une sorte de très
grands achalandages dans le mental, c'est comme s'il se produit une surenchère d'activité,
une très grande activité dans le mental, beaucoup de pensées, beaucoup de travail dans le
mental qui devient extrêmement épuisant pour l'Homme, qui est habitué à rechercher plutôt
un mental calme. Et ce travail devient très très ardu, et ce qui se fait, ce qui se produit, cette
énergie commence à entrer dans l'Homme, et c'est un peu comme si vous aviez une pièce
avec beaucoup de meubles et que vous entrez, je ne sais pas moi, un gros animal dans cette
pièce, il va bouleverser les meubles ! 
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Alors c'est un peu la même chose, cette énergie bouleverse le mental, elle bouleverse le
mental inférieur de l'Homme. Et si l'Homme est suffisamment évolué en Esprit, il ne perdra
pas contenance, il pourra avoir l'impression peut-être de devenir fou, mais il saura quelque
part en lui qu'il ne l'est pas. 

Et c'est le fait qu'il aura l'impression de devenir fou – parce que c'est normal quand on se fait
chambranler comme ça, tout d'un coup – mais il y a toujours une partie en soi très
intelligente qui fait partie de notre Esprit, qui n'est pas astrale, qui est en communication
directe avec ces énergies, qui nous fait réaliser que nous ne sommes pas fous. Et après un
certain nombre de mois et d'années, ça s'ajuste, ça s'ajuste, et le calme revient, et l'Homme
commence à voir la différence entre son intelligence, son intellect qui est astralisé, et son
Esprit qui est de l'Intelligence Pure. 

Et avec le temps, les corps s'ajustent, l'Homme s'habitue, l'Homme s'habitue à dire des
choses qu'il n'a jamais dites, il s'habitue à comprendre des choses qui ne sont pas
compréhensibles au niveau de l'intellect, et il commence à réaliser que beaucoup de choses
se comprennent, mais elles ne se comprennent pas par les voies normales de l'intellect. Elles
se comprennent par les voies d'un autre niveau d'Intelligence qui fait partie de la sixième
race, et qui sera aussi normale dans cent ans, qu'aujourd'hui notre plus grande activité
cérébrale intellectualisée.

RG : Est-ce qu'on peut dire qu'il entend des voix intérieures ?

BdM : Oui, l'entente des voix intérieures fait partie de deux mouvements. Le premier
mouvement d'abord, c'est que lorsque l'Homme prend conscience de cette énergie, ou
lorsque cette énergie rentre dans l'Homme, elle passe par les couches astrales de l'Homme,
et tout ce qui est astral, les entités qui sont dans les mondes parallèles astraux ne veulent pas
que l'Homme devienne intelligent, elles veulent dominer l'Homme. 

Donc souvent, lorsque cette énergie commence à entrer chez l'Homme, il commence à sentir
des voix qui sont plus ou moins concordantes, plus ou moins intelligentes, il y a toutes
sortes de conneries, toutes sortes de niaiseries ! Et ce qui est fantastique, c'est que l'Homme,
à cause du fait que c'est sa première expérience, a tendance à y croire, et comme il a
tendance à y croire, il devient psychique. Et c'est très peu de temps après qu'il commence à
s'apercevoir qu'il se fait réellement –  je ne veux pas dire le mot – mais je vais le dire, il se
fait “enculer” (rires du public) ! 

Et après un certain temps, il s'ajuste, il devient un petit peu plus intelligent, il développe du
discernement, et éventuellement il s'aperçoit du jeu, et éventuellement il rentre dans son
Intelligence, et lorsqu'il est dans son Intelligence, il n'est plus influençable. Et c'est ça la
mutation, et ça prend un certain nombre d'années.

Et ceux qui – les Hommes sur le globe – ont la vibration pour prendre cette énergie dans le
mental, passeront à travers les évènements parce qu'ils les comprendront, donc les
comprenant, ils ne souffriront pas dans l'émotion. Et ne souffrant pas dans l'émotion, ils
auront L'INTELLIGENCE DU SENTIMENT, au lieu d'avoir simplement l'émotion du
sentiment. 
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Et lorsqu'un Homme est dans l'Intelligence de son sentiment, il a parfaitement accès à son
Intelligence, c'est cette Intelligence qui le dirige dans sa vie, et éventuellement il sort des
situations les plus pénibles, et à la fin d'un cycle naturellement, la situation n'étant pas facile
à tous les niveaux, l'Homme passe à travers ces conditions, comme s'il n'était même pas
affecté.

RG : Au début de la soirée, vous nous avez laissé entendre que l'Homme du Paradis avait
le contrôle sur la matière ; devant les évènements, l'Homme de la sixième race qui se sera
adapté à cette nouvelle vocation de son cerveau puis de son être, sera-t-il capable
d'épargner même son corps matière aux destructions de la matière ou des formes ?

BdM : La mutation prend un certain temps, et lorsque l'Homme a commencé à muter,
lorsque l'Homme commence... Autrement dit, lorsque l'Esprit se libère de l'âme, si on veut
transposer ça dans un domaine ésotérique, la mutation c'est la libération de l'Esprit de l'âme. 

Si vous prenez l'âme comme un œuf, le jaune d'œuf c'est l'Esprit, et le jaune il faut qu'il
sorte de l'œuf. Et lorsque ce mouvement a commencé, il vient un temps où la vibration de
l'Esprit est tellement puissante que l'Homme a le pouvoir sur la matière, c'est un pouvoir
normal, c'est automatique, ça fait partie de l'évolution, mais avec cette différence que dans
l'évolution, l'ego, autrement dit le conflit entre l'Esprit et l'âme – qui est l'ego – n'existe plus.

Alors le conflit entre l'Esprit et l'âme n'existant plus, l'ego n'est plus là pour rechercher le
pouvoir. Le pouvoir fait partie de l'Esprit de l'Homme sur la matière, l'Homme s'en sert
selon les Lois de son Intelligence, selon son Intelligence, il n'y a plus rien de rattaché au
pouvoir qui soit mystifiant. Le pouvoir fait partie de sa conscience naturelle, comme
l'intelligence intellectuelle du vingtième siècle faisait partie de la conscience naturelle de
l'Homme. Alors il n'y a plus de contingence sur l'Homme, l'Homme commence à être maître
de la nature et il commence à se créer une nouvelle civilisation.

RG : Sans parler là, de pouvoir, est-ce que l'Homme, devant les évènements de destruction
de la planète ou de la matière bientôt, puisqu'on est à la fin du cycle, au début d'un nouveau
cycle, sera effectivement capable de s'épargner cette destruction ?

BdM : Non. L'Homme sera obligé de vivre la destruction du cycle.

RG : Lui aussi ?

BdM : Oui, oui, parce que c'est très important pour l'Homme de vivre la destruction du
cycle parce qu'en vivant la terreur de la fin, il pourra mesurer la capacité de son Esprit sur
ses émotions. Et c'est la mesure de son Esprit sur ses émotions qui déterminera sa capacité
de transcender ou de transmuter tout le matériel astral en lui, et de voir à la destruction de la
mémoire astrale en lui, et de pouvoir commencer à comprendre les Lois et les mystères de
l'invisible. Donc l'Homme est obligé de vivre l'expérience de la fin de cycle, et il le vivra.

RG : N'y aura-t-il pas quelques-uns d'épargnés ?
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BdM : Le mot “épargnés” n'est pas juste ; ceux qui ne souffriront pas de la fin du cycle, ce
sont ceux qui auront été déjà suffisamment préparés avant la fin du cycle. Alors ils seront
déjà beaucoup plus prêts de la comprendre. Mais il y aura tellement de force, tellement de
connaissances dans le monde, de nouvelles connaissances dans le monde que, les Hommes,
qu'ils soient de n'importe quel pays, sauront, reconnaîtront, comprendront, auront accès à
cette information, et automatiquement pourront percevoir pour la premère fois que ce qu'ils
ont toujours su, que ce qu'ils ont toujours perçu un peu, très loin en eux, doit revenir à la
surface. Et ils s'apercevront que cette connaissance fait partie de leur Esprit, et cette force en
eux leur permettra de passer à travers les évènements.

RG : Et quand vous dites “passer à travers”, physiquement aussi ?

BdM : Je dis “passer à travers physiquement”, d'ailleurs quand je dis “passer à travers les
évènements”, je dis “passer à travers les évènements physiquement”, oui.

RG : Ne serait-pas ceux-là qu'on appelle les “élus” ?

BdM : Ceux que vous appelez les “élus”, sont ceux qui pourront vivre et dépasser les
frontières de la mort matérielle et qui seront capables de voir dans l'invisible, et
automatiquement voyant dans l'invisible, ils auront un taux vibratoire dans le cerveau qui
leur permettra d'entrer en communication télépathique et d'être reconnus par ceux que vous
appelez, vous, des “êtres venus d'ailleurs”. Et ce sont ces êtres-là qui seront les premiers à
aider l'Homme à la construction de la planète qui sera totalement dévastée. 

RG : Là, on se comprend ! (rires du public). De l'autre coté de la médaille, puisque vous
nous avez dit qu'il y avait dans l'Univers, dans le Cosmos, dans les hautes hiérarchies,
toujours une dualité et un combat littéralement entre ces forces, les élus peuvent-ils être
élus d'un clan, mais aussi il y a d'autres élus qui le seront par l'autre clan ?

BdM : Si nous employons la formule des élus, c'est une formule qui a été exprimée par des
êtres conscients, donc le concept d'élus n'appartient pas à ceux qui font partie des forces
astrales ou retardataires de la planète. Il y a effectivement des êtres qui font partie des forces
astrales négatives de la planète... (coupure enregistrement)...

(Reprise en cours) (…) De cette race, naîtront les autres et ce qui se passe aujourd'hui sur le
globe, ou ce qui est contre cette race, ce qui est anti-Homme, n'aura plus de pouvoir sur eux,
et éventuellement, ça s'éteindra avec les siècles. Parce qu'il faut considérer tout de même
que toute la planète ne sera pas détruite, et il faut considérer que les nations aujourd'hui
doivent continuer à l'évolution. 

Il y a la Chine qui a un rôle extrêmement important dans les années 2030, il y a l'Europe, il
y a l'Amérique, il y a les pays d'Amérique du Sud, ainsi de suite, ces peuples doivent
continuer d'évoluer.

Mais il y aura une explosion sur le plan de l'évolution de ces nations, à cause de la présence
sur la Terre d'un nouveau noyau d'Hommes qui auront le pouvoir d'entrer dans l'invisible, de
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pouvoir communiquer avec l'invisible, de dématérialiser le corps matériel, de téléporter leur
corps double. Et ce sont ces Hommes qui travailleront et qui influeront sur les
gouvernements mondiaux et qui créeront une sorte de trajectoire pour l'évolution des
cultures qui existent aujourd'hui, afin qu'il se crée éventuellement sur la planète un
“gouvernement mondial”. 

RG : Vous venez de parler de trajectoire là, lorsqu'une flèche qui signe une trajectoire
atteint sa cible, il y a d'abord une pointe qui entre dans la cible infiniment petite. Y a-t-il
des Hommes de la sixième race – plus on recule dans le temps, moins ils sont nombreux
parce qu'ils sont à la fine pointe de la flèche qui arrive avec le cycle – y a-t-il donc de ces
Hommes qui se manifestent sur la civilisation humaine depuis très longtemps, qui n'est pas
un phénomène depuis quinze ans, vingt ans ? Y a-t-il eu toujours de ces êtres ?

BdM : Il y a toujours eu des initiés, il y a toujours eu des Hommes qui avaient une inflence
occulte ou cachée parce que les initiés en général ont une influence cachée sur l'Humanité.
Et ces Hommes sont des esprits évolués qui peuvent appartenir à la cinquième ou à la
quatrième ou à la sixième, ou à la septième race.

Lorsque nous parlons d'un Homme conscientisé, le terme de la cinquième race, sixième
race, ça n'a plus d'importance, nous parlons de cinquième race, sixième race, simplement
pour montrer qu'il y a effectivement bientôt une séparation dans l'esprit de l'Homme, qu'il y
a sur la Terre des Hommes qui reconnaîtront des choses que d'autres Hommes ne pourront
pas reconnaître. Et c'est ça la sixième race ! Alors il y a eu toujours des Hommes dans le
passé qui ont pu reconnaître des choses qui commenceront à être connues bientôt par les
Hommes de la cinquième.

RG : Ces êtres pourraient-ils être confondus avec ce qu'on appelle les “guides de
Lumière”, les êtres qui font partie d'une école de Lumière qui est en relation déjà avec les
autres plans et avec les civilisations d'outre-espace, et se manifestent ici dans un
gouvernement évidemment occulte, invisible, comme vous nous le dites, et qui rentrent en
relation avec certains organismes, ou certaines personnes, certains groupes de personnes ?

BdM : Ça dépend, ça dépend comment vous employez le terme “guides de Lumière”, tout
ce qui est dans l'invisible est Lumière, que vous soyez dans l'astral, c'est lumineux, mais
c'est une lumière qui est différente. Une personne par exemple qui regarderait dans la foule
ici avec d'autres yeux, verrait qu'il y a des Hommes qui n'ont pas de luminosité, ils ont
simplement une coque d'énergie, une aura d'énergie, ils sont comme des morts-vivants. Et
ensuite il y en aura d'autres qui auront de la Lumière près des yeux, dans cette région-là. 

Alors si nous parlons de Lumière, dans le sens strict du terme, nous devons parler de ces
êtres qui ont de l'Esprit. Alors, un Homme qui a de l'Esprit a automatiquement de la
Lumière. Un Homme qui est en communication avec des Intelligences, à cause de son
pouvoir d'Esprit, automatiquement est en contact avec d'autres êtres de Lumière. 

Donc les êtres de Lumière ne sont pas seulement les êtres qui sont dans l'invisible, il y a des
êtres de Lumière sur la Terre, mais nous ne voyons pas leur Lumière parce que nous n'avons
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pas les yeux pour voir. 

Donc il faut comprendre que, lorsque nous employons le terme générique “d'êtres de
Lumière”, il faut le comprendre bien, parce qu'il y a des êtres qui sont lumineux, qui ont une
certaine luminosité dans l'astral, et qui ne sont pas des êtres en évolution, c'est-à-dire que ce
ne sont pas des êtres qui travaillent pour l'Homme. Ce sont des êtres défunts, ce sont des
êtres qui veulent retourner à la matière, souvent même ce sont des maîtres qui ont encore
des choses à apprendre, et ce sont des êtres qui font un certain travail, qui peut être bon ou
qui peut être retardataire, selon leur niveau d'évolution.

Ce que l'Homme a besoin de réaliser, lorsqu'il parle des “êtres de Lumière”, c'est que lui-
même doit être Lumière. Si l'Homme est Lumière, il sera en contact avec des êtres de
Lumière ; s'il n'est pas Lumière, s'il est simplement “astralité”, à ce moment-là il sera en
contact avec des êtres qui sont aussi “astralité” qui, pour lui, seront lumière. Et c'est ça la
différence. 

Un Homme qui est Lumière, qui a son Esprit, est libre de l'astralité en lui, il est libre de
l'astralité du monde, il peut voir à travers l'astralité du monde, à travers ce que vous appelez
le mensonge cosmique, et à ce moment-là il peut être en communication avec des êtres de
Lumière, mais non pas d'une façon diminutive, non pas dans un sens de domination. 

Les êtres de Lumière ne dominent pas l'Esprit de l'Homme. Ils sont là pour canaliser vers
lui, à travers le Soleil, une énergie qui le sert sur le plan matériel. Lorsqu'il change de plan,
qu'il retourne à ces sphères, à ce moment-là il est comme eux.

Tandis que les êtres qui sont dans des dimensions lumineuses, qui est l'astral, et certaines de
ces dimensions sont très très lumineuses – mais ce n'est pas la même lumière – ces êtres-là
ont tendance à dominer l'Homme, et c'est à ça qu'il faut faire attention. 

Moi je connais un homme qui se fait dire dans sa tête – parce qu'il entend dans sa tête – qu'il
est en communication avec le Christ, alors qu'est-ce qui se produit ? Il se produit chez lui un
sentiment spirituel très très développé, même fanatisant, donc il perd son Esprit, et il n'a
conscience que de la communication avec un monde parallèle qui est astral, et n'ayant pas
son Esprit encore, il n'est pas capable de voir à travers le jeu !

C'est facile quand une entité dans l'astral vous dit que c'est le Christ qui vous parle, vous
n'êtes pas là pour voir si c'est ça, ou c'est St Jean Baptiste ou c'est la Sainte Vierge ! Et la
première chose que nous nous apercevons, c'est que tout partout dans le monde, il y a des
“Saint jean Baptiste” qui parlent à tout le monde, des “Vierge(s)” qui parlent à tout le
monde, et des “Christ(s)” qui se promènent partout. 

Et à un certain moment, là il y a un éclatement, c'est qu'on s'aperçoit que le Christ a dit au
type : “mais va donc quelque part dans le monde détruire les peintures au Vatican”... Ah !
Là, si le Christ vous dit de détruire les peintures au Vatican, vous êtes mieux de “checker”
sa carte d'identité, vous comprenez ? 

Alors c'est ça le problème de l'Esprit, et l'Homme doit avoir, doit toucher à son Esprit, et
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c'est ce qui se produit présentement, c'est qu'il y a une vibration tellement forte dans le
monde qu'elle fait vibrer l'Esprit de l'Homme. Et comme l'Esprit de l'Homme est enrobé
d'astralité, naturellement au début, il a l'impression de devenir fou, mais si son Esprit est
suffisamment fort, il passera à travers, et un jour il verra l'illusion.

RG : En dehors des jeux de l'Esprit, comme la fourmi ne se rend pas compte de l'Homme
qui l'observe en laboratoire, comme c'est toujours celui d'en dessous qui ne se rend pas
compte de celui qui est au-dessus, encore faut-il qu'il se retourne la tête vers en haut pour
voir ce qui vient d'en haut, ces êtres qui sont déjà de la sixième race ou ces êtres qui ne sont
pas prisonniers ni du temps, ni de l'espace, ces êtres, ce sont eux qui observent l'Humanité,
ce sont eux qui choisissent ceux avec lesquels ils veulent bien entrer en communication ?

BdM : Oui, parce que lorsqu'un Esprit est incorporé dans une matière, il a besoin d'être
alimenté ; alors pour que l'Esprit de l'Homme soit alimenté, il faut qu'il soit donné de
l'information. Qu'est-ce que c'est de la connaissance ? Qu'est-ce que c'est de l'Intelligence ?
C'est le passage du courant de ces entités qui sont dans des planètes très évoluées à travers
le système solaire, qui vient vers là ! Donc l'Homme reçoit et l'Homme crée.

Si l'Homme ne recevait pas de ces Intelligences, il ne pourrait pas créer parce qu'il ne se
produirait rien. Il faut que l'Homme soit allumé, alors l'Homme, pour le moment ou pendant
l'involution n'était pas allumé, il était simplement, il fonctionnait en terme de sa mémoire, il
allait chercher dans sa mémoire le matériel. Donc il a créé une civilisation progressive, mais
il n'a pas créé une civilisation créative.

Et lorsque l'Homme va entrer en contact, lorsque l'Homme va prendre conscience de son
Esprit, SON ESPRIT, il va développer son identité, il va entrer dans son Intelligence, et ce
courant qui part de ces plans à travers le Soleil vers l'Homme, vers la Terre, va alimenter
l'Homme, et il se fera une plus grande fusion, plus grande fusion, une plus grande... Et un
jour, la fusion entre l'Esprit de l'Homme et ces êtres sera totale. Et à ce moment-là, l'Homme
sera capable de transmuter complètement sa matière. 
 
RG : Beaucoup d'appelés et quelques élus ?

BdM : Oui ! Oui, c'est normal, beaucoup d'appelés parce que tous les Hommes sont en
évolution, tous les Hommes vont vers l'Intelligence au cours des siècles, au cours des
millénaires, mais tous les Hommes ne peuvent pas être dans cette même expérience dans un
même temps, parce que tous les Hommes n'ont pas le même stage d'évolution. Il y a des
Hommes qui aujourd'hui sont prêts pour cette expérience, et il y a d'autres Hommes qui le
seront dans trois-cents ans, dans quatre-cents ans, ainsi de suite. C'est normal !

RG : Vous nous avez dit tantôt que ce n'est pas tout le monde qui a de la Lumière, ce n'est
pas tout le monde qui, donnant l'exemple dans la salle, a une lumière en lui, l'Esprit est
allumé comme vous dites tantôt, donc ce n'est pas tous les Hommes qui sont appelés ?

BdM : Non, non, non, parce que pas tous les Hommes ont un Esprit suffisamment vibrant
pour que la Lumière de l'Esprit transperce la lumière astrale. Donc si vous les regardez ces
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Hommes, vous voyez simplement une coque, simplement une coque, c'est souvent comme
des morts-vivants ; et lorsqu'il y a de l'Esprit, vous le voyez ici ; il y a beaucoup d'Esprit, ça
peut aller totalement autour du corps.

RG : Donc ce sont ceux-là qui sont appelés ? 

BdM : Ce sont ces Hommes qui seront appelés, ce sont ces Hommes qui seront perçus dans
les éthers par les Intelligences, et c'est là que la connexion se fait.

RG : Retournons en arrière un peu, en se demandant mais dans quelle condition vit celui
qui n'est pas allumé, celui qui n'est pas même appelé, comment sent-il qu'il n'est pas appelé,
d'abord, est-ce qu'il le ressent  ?

BdM : On ne souffre pas de ce qu'on ne connaît pas. Si vous alliez en Afrique aujourd'hui,
que vous dites que vous avez une belle télévision à la maison, que vous allez manger au
restaurant au trente-sixième étage, il va penser que vous êtes fou. Il est bien mieux avec ses
marmites, puis ses “bibittes” (rires du public).

RG : Pourtant, vous nous disiez tantôt, pour passer les évènements, on va les passer sans
souffrir quand on est conscient ? Mais alors, si on ne le sait pas, on ne souffrira pas – vous
nous disiez tantôt – et ce sont les êtres qui vont souffrir dans le fond ?

BdM : Il y a deux sortes de souffrance. Il y a la souffrance inconsciente et il y a la
souffrance consciente. 

Les Hommes qui se conscientisent dans le monde aujourd'hui souffrent de souffrance
consciente, et c'est cette souffrance-là qui crée la transmutation des corps, qui les prépare
vibratoirement à la déchirure du voile entre l'astral et l'Esprit, à leur Intelligence. Les
Hommes, l'Humanité en général souffre, peut souffrir ; le type qui a cinq enfants aujourd'hui
qui perd son job, il souffre, mais c'est une souffrance psychologique, c'est une souffrance
qui est totalement subjective, ce n'est pas une souffrance objective. 

Ce n'est pas une souffrance qui est le produit d'un contact avec des Intelligences, c'est une
souffrance de tous les jours, et si le climat économique demain se rétablit, il va être content,
il va être heureux, ainsi de suite. 

RG : Bon, maintenant, dans les appelés, dans les élus, il y a ceux qui vont aller vers la
Lumière, vers les plans de l'éther. On parle d'un antéchrist qui va aussi marquer au front
ou quelque part, les Hommes, d'un 666, ils auront le signe dans la main, ils seront eux aussi
élus. Les élus sont pour le bien et les élus sont pour le mal ?

BdM : Non, non. Ça, c'est de la morale. Le mot “élus”, ce sont des mots qu'il faut éliminer
du vocabulaire humain ça ; tous les mots qu'on emploie, les élus, aussitot qu'on parle d'élus,
les orteils nous tournent dans les pieds, aussitôt qu'on parle de péché, l'antéchrist, les
cheveux nous rougissent sur la tête, ce sont des mots, nous sommes prisonnniers des mots,
les Hommes.
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Il y a des êtres qui se conscientiseront, c'est-à-dire qu'il y a des êtres qui deviendront
conscients, c'est-à-dire qui prendront contact au niveau de leur Esprit avec des Esprits qui
sont dans l'invisible. Autrement dit, il y aura des Hommes qui auront le pouvoir de
communiquer télépathiquement avec les plans, et il y aura des Hommes qui auront le
pouvoir de voir dans l'invisible, comme ils voient dans la matière. Ce sont ce que vous
appelez, vous, “des élus”. 

Bon, si vous leur dites à eux autres qu'ils sont élus, ils vont dire : “bon, ben, si tu penses que
je suis élu, tant mieux, ça, c'est de votre affaire.” Ils ne sont pas intéressés ces Hommes-là à
être élus, comprends-tu ? Ils sont intéressés simplement à faire ce qu'ils ont à faire sur le
plan matériel. 

Alors le mot “élu”, c'est un mot, c'est un concept moral, religieux, mystique, patati patata,
qui fait partie de toute la bouillabaisse spirituelle des deux derniers millénaires, qui a énervé
tout le monde, qui l'énerve encore plus... Là, les Témoins de Jéhovah là, qui sont des élus,
puis ensuite, il va y en avoir une autre bonne qui se croit des élus, puis... (rires du public). 

C'est évident que si vous appartenez à une église, vous êtes élus, sans ça vous n'iriez pas !
Les gens ne sont pas assez fous, c'est normal qu'un type qui devient Témoin de Jéhovah que
lui se sente élu, il ne faut pas les réprimander pour ça, c'est normal. Puis si vous êtes un
mooniste, vous êtes élu aussi, si vous êtes un autre, ben, vous êtes élu. Ce que les gens ne
comprennent pas, c'est que l'élection est individuelle ! (rires du public). En attendant, ben,
restez dans le “party”. On se cherche en rond !

RG : Alors, s'il y a une dualité dans le domaine de l'éther, cette dualité-là cherche aussi de
part et d'autre à gagner des adeptes par leurs églises ?

BdM : L'astral travaille de cette façon, l'Intelligence, non ! Parce que l'Homme ne peut pas
avoir accès à de l'Intelligence sans qu'il soit totalement individualisé. Ce qu'il y a de plus
merveilleux dans le domaine de l'Intelligence de la nouvelle race, de la conscience
supramentale, c'est que l'Homme est individualisé, qu'il a sa propre identité, il peut
travailler, il peut construire avec des Hommes. Mais il n'y a plus de domination collective.

La différence entre l'astral, autrement dit la différence dans cette polarité entre les Forces de
l'Intelligence et les forces de l'astral, c'est que dans le domaine de l'astral, tout est
domination, tout est imposé, tout est croyance. Tandis que dans le domaine de l'Intelligence,
ça n'existe pas ça, parce que l'Homme qui est dans l'Intelligence, il est dans l'Intelligence. 

Autrement dit, il est intelligent, et si on est intelligent, on devient de plus en plus individuel,
on découvre notre propre identité. Parce que l'Esprit de l'Homme, c'est une Force créative, et
lorsque l'Esprit de l'Homme est libre de l'astralité, à ce moment-là elle devient une Force
créative. Et à ce moment-là, il n'y a plus de domination, il n'y a plus de secte, il n'y a plus
d'appartenance, il n'y a plus de maître, il n'y a plus rien, c'est l'Homme créatif, individualisé,
qui sait reconnaître les illusions de la forme, qui a le discernement dans son Intelligence et
qui est capable de créer avec son énergie, ainsi de suite, selon son niveau d'évolution.

RG : Depuis quelque temps, ici dans la province de Québec, je rencontre de plus en plus de
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gens qui me disent, quand je leur parle, ils s'arrêtent puis ils regardent au ciel ou je ne sais
pas trop où, ils me disent : ça me dit telle affaire... Je leur pose une question... Attends une
minute, je vais attendre qu'ils me répondent... Ah ! O.K. J'ai la réponse... Ils me donnent
leur réponse. Ces êtres-là me semblent manipulés et pas intelligents, parce que ce n'est
qu'un canal par lequel d'autres parlent, ils ne sont pas libres, ils sont dominés par les
autres qui se servent d'eux pour parler.

BdM : Je vous ai dit au début de la conversation que lorsque l'Esprit commence à éclater
dans l'Homme, lorsque l'œuf commence à vouloir sortir du blanc, le jaune commence à
sortir du blanc, à ce moment-là il y a une grande activité dans le mental, et lorsqu'un être
commence à vous dire : “ça me dit que”, il est déjà en voie d'évolution vers l'Intelligence,
mais ce n'est pas fini ! S'il se prend au sérieux, là, il n'est pas intelligent. 

Avec son expérience, il apprendra à ne pas tout croire ce qui se passe dans la tête, et
éventuellement, il n'aura plus besoin de dire : “ça me dit que”. “Il dira que”, il aura une plus
grande fusion entre l'Intelligence et son Esprit. Alors cette période-là, elle fait partie de la
mutation, tous les Hommes de la sixième race la connaîtront cette période-là. 

Tous les Hommes qui iront vers la sixième race seront à un certain stage, obligés d'écouter
dans leur tête, parce que la pensée devient beaucoup plus objective. Et comme la pensée est
beaucoup plus objective, à ce moment-là, il y a communication entre, souvent, les très hauts
plans de l'astral qui préparent l'Homme à l'éventualité d'une communication télépathique
avec l'Intelligence.

Mais tant que ce travail n'est pas fini, il y a une “superimposition” d'une Intelligence sur le
plan astral qui, si le cas est heureux, est une Intelligence créative parce qu'il y a des gens,
des êtres dans l'astral qui sont des êtres évolués, les maîtres, ce que vous appelez les guides
spirituels sont des êtres qui aident l'Homme, l'Homme peut communiquer avec eux, mais
ces êtres-là travaillent avec l'Homme selon les Lois qu'eux connaissent, et que l'Homme n'a
pas encore découvert.

Donc dans son expérience, l'Homme apprend à découvrir qu'une des Lois fondamentales de
l'Intelligence ou de l'évolution de l'Homme vers l'Intelligence, c'est d'en arriver à ne pas
croire ce qu'il reçoit, mais simplement de savoir que ce qu'il reçoit est précis, et pour savoir
que ce qu'il reçoit est précis, il faut qu'il ait la vibration, c'est-à-dire qu'il faut que son mental
soit très bien ajusté à cette énergie, et ensuite, tout va de soi !

RG : Se pourrait-il que la période de transition où ils vont dire : “ça me dit que”, “attends
qu'ils me donnent la réponse”, cette période de transition s'apparenterait à la période
d'inadaptation à quelqu'un qui est au début de l'alcoolisme, où quand il goûte à ça, ça
goûte mauvais, mais il s'adapte, ou quelqu'un qui commence à goûter de la drogue, dans les
premiers temps, c'est des expériences qui le choquent, qui le font souffrir.

Mais dans le domaine du supramental dont vous nous parlez, il y a une courte période de
temps où on s'aperçoit que la personne doit s'adapter à la manipulation qu'il va subir par la
suite de façon beaucoup plus naturelle, sans avoir à manifester cette inadaptation qui est,
dans le fond, le fusible qu'on empêche de sauter en lui disant : “oui, je te le dis, mais arrête
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de dire que je te le dis, il faut que tu passes par toi-même à l'avenir, il ne faudra plus que tu
passes par un intermédiaire”.

BdM : C'est un phénomène de l'ego, ça ! Comme l'Homme a de l'ego, autrement dit l'ego
n'est pas encore ajusté, il y a encore beaucoup d'astralité, alors c'est très difficile pour un
Homme de recevoir de l'information des autres plans et de se l'accaparer, comme si ça
venait de lui, parce que pour pouvoir accaparer de l'nformation qui vient d'un autre plan vers
soi, sans que l'ego vibre, il faut que beaucoup de travail ait été fait.

Alors comme l'ego est encore vibrant, comme l'ego est encore égocentrique, comme il y a
encore de l'egocentricité dans l'Homme, l'Homme, à cause de sa grande spiritualité – parce
que ces Hommes-là ont une très grande spirtualité –  vont dire : “ça me dit que” ; c'est très
difficile à l'ego de dire : “c'est final” par lui-même, il est obligé de dire : “ça me dit que”. 

Et lorsqu'il a suffisamment souffert – son ego – lorsque la dualité est suffisamment détruite,
lorsque le conflit entre l'Esprit, l'astral, est illuminé, l'Homme n'a plus à dire : “ça me dit
que”. Mais le phénomène de “ça me dit que” est toujours là parce que la communication est
toujours là. Ça part des plans, ça passe par le Soleil, ça entre dans l'Homme, donc l'Homme
est toujours récepteur. 

L'Intelligence c'est un phénomène de réception, mais lorsque l'ego est ajusté, l'Homme n'a
pas besoin toujours d'invoquer la Source, il est attaché à la Source, il fait partie de la Source,
il y a unification entre lui et la Source, donc l'Homme dit : “c'est final”. Mais il faut que
l'ego soit ajusté, sinon l'Homme se sentirait orgueilleux, se sentirait mal à l'aise dans sa
peau. C'est un phénomène psychologique normal.

RG : L'énergie qui passe par les étoiles, par le Soleil qui est une étoile plus proche de la
Terre, cette Énergie qui vient des plans – très supérieure, vibratoire – est amenée par ce
qu'on appelle Lucifer, le porteur de lumière ?

BdM : Non, la fonction de Lucifer a été de créer des matières denses pour que puissent,
éventuellement, évoluer sur le plan matériel, ce que nous appelons des Hommes. C'est une
question très intéressante ça, parce que je vais la répondre dans un autre contexte. 

Il y a deux sortes de Lumière dans le Cosmos, il y a la Lumière de l'Intelligence et il y a la
Lumière de l'Absolu.

La Lumière de l'Intelligence, c'est une lumière qui fait partie de l'Absolu, mais qui est
coordonnée par toutes les planètes ensemble, c'est-à-dire qu'il y a dans le Cosmos, un son.
Et toutes les planètes... Si l'Homme était capable de sortir de son corps matériel, il pourrait
écouter le son de toutes ces planètes-là, et le son de toutes ces planètes, c'est le bruit que fait
la Lumière quand elle passe dans les éthers absolus. Et ce son fait partie de la conscience
qu'ont utilisé ce que nous appelons “les forces lucifériennes” pour créer l'atome matériel. Et
si l'Homme était capable de sortir de son corps matériel et de rentrer dans la conscience de
l'atome, il entendrait encore le son parce que dans un atome, il y a un son. 

Et c'est là qu'il y a une différence entre la lumière luciférienne et la Lumière de
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l'Intelligence. La lumière luciférienne, c'est une lumière qui n'appartient pas à l'Absolu, c'est
une lumière qui est le produit de la condensation inévitable de toute la réaction sonore et
lumineuse dans le Cosmos dans les espaces absolus, pour qu'éventuellement, puisse se
propager dans tous les espaces absolus suffisamment de Feu, pour qu'éventuellement,
suffisamment d'atomes puissent être créés afin de donner la possiblité d'introduire dans ces
espaces absolus, des matières solides qui sont devenues au cours des éons, des planètes !

Donc si nous parlons de l'Intelligence, de la Lumière, nous devons considérer la Lumière
comme étant une énergie qui est indifférenciée. 

Tandis que la lumière luciférienne, elle est différenciée. 

Et la Lumière qu'utilisera l'Homme de la sixième et de la septième race, l'Homme
Jupitérien, ainsi de suite, cette Lumière qu'utilisera l'Homme sera indifférenciée et elle sera
différenciée par lui. 

Donc l'activité luciférienne cesse lorsque l'Homme lui-même devient capable de différencier
la Lumière. Et ceci se produira avec la nouvelle évolution, c'est pour ça que nous disons que
l'Homme sera maître de la nature. 

Mais pour que l'Homme devienne ou ait accès à cette maîtrise de la nature, il a fallu “que
l'Homme soit”, donc il a fallu “que les planètes soient”, donc il a fallu que la relation
parfaite entre la Lumière et le Son soit maintenue par des forces, par des Intelligences que
nous appelons “lucifériennes”. 

Mais c'est très important pour l'Homme de comprendre que de l'Intelligence, c'est une
énergie indifférenciée qui devient différenciée, seulement quand l'Homme est dans son
Esprit et qu'il est capable de la manipuler.

C'est pourquoi, si nous revenons à ce que vous disiez il y a une minute, tant que l'Homme
sera obligé de dire : “ça me dit que”, il ne sera pas capable de différencier l'énergie, il sera
simplement capable de recevoir l'énergie de la forme. Et la forme sera déjà contenue dans
l'astralité de sa conscience, donc elle n'aura aucun pouvoir sur la matière. 

Lorsque l'Homme ne sera plus capable de dire, de se diviser en deux, ou de perdre son
identité, ou d'être obligé de se rapprocher sentimentalement, émotivement, astralement, de
l'Absolu, pour prendre cette énergie, il pourra canaliser cette énergie, la faire venir vers lui,
la transmuter dans la matière et créer un nouveau domaine, qui sera “post-luciférique”. Et la
nouvelle civilisation sera “post-luciférienne”, c'est-à-dire que la nouvelle civilisation sera
créée par l'Homme, les conditions occultes, invisibles, de cette civilisation seront créées par
l'Homme et elles seront totalement libres des influences lucifériennes.

C'est pourquoi d'ailleurs l'Homme aura le pouvoir sur la gravité, son corps sera totalement
libre de la gravité, parce que la gravité est la façon dont se sont servies les forces
lucifériennes pour maintenir dans la conscience atomique suffisamment de présence
lumineuse pour que, les atomes s'attachant ensemble, créent une cohésion qui est devenue :
les systèmes planétaires.
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Si nous regardons, par exemple, la structure maléfique du Soleil, et que nous regardons la
structure maléfique de la planète Terre, pour prendre simplement ces deux éléments, nous
reconnaissons que ce qui est dans le Soleil et qui est maléfique, c'est tout ce qui est en
dehors de son “core” (noyau), ce que les Anglais appellent le “core”. 

Le centre du Soleil, le centre, le “core” du Soleil n'est pas soumis aux Lois de la gravité,
c'est-à-dire que le centre du Soleil est un centre d'énergie indifférenciée qui est fait d'Esprit,
et ce qui est autour du Soleil, sa croûte qui éclate toutes les onze années, en feu, est sous le
contrôle de ces forces. Les éclatements du Soleil tous les onze ans sont le produit de la
sortie de ces énergies spirituelles du Soleil, et la croûte du Soleil, elle est luciférienne.

Et lorsque l'Homme sera suffisamment dans son éther et qu'il pourra voyager et aller en
Esprit sur le Soleil, il verra que sur le Soleil, il existe des bandes d'énergie qui sont tellement
denses que ce sont ces bandes d'énergie qui donnent au Soleil son très grand volume. Le
Soleil, dans le fond, est très, très, très petit et très condensé. Et la raison pour laquelle le
Soleil a un si grand volume, c'était justement pour permettre qu'il y ait équilibre au niveau
des forces gravitaires qui font partie du domaine luciférien.

Mais les Intelligences, l'Esprit du Soleil a un très très petit diamètre, et il est très très
condensé, mais sa puissance est tellement grande qu'elle empêche, QU'ELLE EMPÊCHE le
Soleil d'absorber les planètes. Ce sont ces forces-là qui empêchent le Soleil d'absorber les
planètes, c'est pourquoi les Forces centrifuges sont créées par l'Intelligence, et les Forces
centripètes créées par les forces lucifériennes. 

42B - ÉLU OU DAMNÉ

RG : (Enregistrement en cours) (…) Fusionné avec son ajusteur de pensée ?

BdM : Le concept de l'ajusteur de pensée, c'est un concept qui fait partie des données
ésotériques modernes, c'est un très très bon concept. Mais le concept de l'ajusteur de pensée
va beaucoup plus loin que ce qui a été donné à l'Homme par les voies ésotériques des
années trente. Un ajusteur de pensée, c'est une Intelligence, mais nous, les Hommes, nous
avons de la difficulté à nous imaginer qu'est-ce que c'est une Intelligence !

Nous ne sommes pas capables de nous imaginer qu'une Intelligence n'est pas
nécessairement corporelle, qu'une Intelligence peut être simplement une forme d'énergie. Et
effectivement un ajusteur de pensée, c'est une Intelligence, c'est une forme d'énergie qui a
subi son propre acheminement évolutif et dont la fonction dans les mondes parallèles, dans
les mondes du mental, dans les mondes des planètes invisibles qui gèrent l'évolution de
toute l'énergie, est de fusionner avec l'Homme, c'est-à-dire d'entrer en rapport vibratoire
suffisamment prêt avec l'Esprit de l'Homme pour former une unité d'ambiance.

Mais pour comprendre qu'est-ce que c'est l'Esprit de l'Homme, il faut être en communication
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télépathique avec cette énergie. Parler de l'Esprit de l'Homme, ce n'est pas assez. Parler de
l'Esprit de l'Homme, c'est employer un terme pour définir une situation psychologique qui
nous permet, en tant qu'individu pensant, de réaliser, à cause des mécanismes de réflexion
au niveau de notre ego, que nous avons en nous quelque part, quelque chose qui est réel.

Mais pour savoir qu'est-ce que c'est de l'Esprit, qu'est-ce que c'est l'Esprit de l'Homme, il
faut recevoir une énergie qui part de ce qu'on appelle, entre parenthèses, “un ajusteur de
pensée”, dont la fonction est d'ajuster l'énergie qui devient de la pensée, qui nourrit l'Esprit
de l'Homme afin que l'Homme dans son Esprit puisse comprendre le mystère de son Esprit. 

Pour qu'un Homme sache qu'est-ce que c'est la fusion, pour qu'un Homme comprenne
qu'est-ce que c'est la fusion, il faut que les mécanismes internes de cette psychologie
subjective soient éliminés. À ce moment-là, il peut comprendre qu'est-ce que c'est la fusion,
parce qu'il n'a pas besoin de penser à des mots pour comprendre la valeur de la forme qui
l'instruit de l'énergie qui vient vers lui, pour lui rendre ou lui donner conscience de quelque
chose. 

Alors l'Esprit de l'Homme, c'est une énergie qui est faite de la même énergie que l'ajusteur
de pensée, mais qui a une vibration beaucoup plus basse, c'est-à-dire qui a une vibration
planétaire, une vibration qui est rendue planétaire à cause de l'appartenance de cette énergie
et de sa fonction de soutenir le corps matériel.

Donc ce qui diminue la vibration de l'Esprit de l'Homme et permet à l'Homme d'avoir un
Esprit planétaire, c'est que cette énergie doit soutenir les principes jusqu'au corps matériel.
Si l'Homme était en dehors de son corps matériel, il vivrait dans son Esprit, c'est-à-dire qu'il
serait conscient, c'est-à-dire qu'il aurait conscience d'être, c'est-à-dire qu'il serait dans une
luminosité, c'est-à-dire qu'il serait dans une énergie qui serait automatiquement et
absolument en harmonie avec l'autre qui la nourrit. 

Autrement dit, un ajusteur de pensée et un Homme, ce sont comme deux boules d'énergie
qui, éventuellement, se réunissent et se fondent et forment une énergie. Alors l'ajusteur de
pensée, lorsque l'Homme fusionne, c'est une condition de rapprochement entre une haute
vibration et une basse vibration d'énergie, ni plus ni moins. 

Si on demeure au niveau de la philosophie de l'ajusteur de pensée, à ce moment-là, on crée
une polarité dans notre Esprit, c'est-à-dire qu'on sera obligé de penser en terme d'une dualité
infiniment intelligente, vis-à-vis un autre aspect de la dualité plus limitée dans l'Intelligence.
Et ça, c'est une erreur parce que, que l'Esprit soit planétaire, ou que l'Esprit soit universel,
les deux réunis ensemble forment une autre condition d'énergie qu'on appelle, qu'on appelle,
qu'on appelle... Là, je ne peux pas vous le dire... Pourquoi je ne peux pas vous le dire ?
Parce que je ne peux pas vous le dire ! Esssayez de suivre ce que je dis ! 

Autrement dit, c'est l'énergie supérieure qui contrôle vibratoirement l'énergie inférieure,
c'est ça la fusion. Je ne peux pas personnellement vous le dire ou pas vous le dire, ça ne
change rien parce que je n'ai pas la capacité de vous le dire ou de ne pas vous le dire, mais
j'ai le pouvoir de le dire si l'énergie de fusion me permet de le dire. Et à ce moment-là
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qu'est-ce qui se produit ? 

Il se produit que dans l'étude de la relation entre l'ajusteur de pensée, entre parenthèses, et
l'Homme qui est en fusion, nous découvrons sur le plan matériel de la Terre, une autre
dimension de la réalité qui unit l'infinité avec le fini, qui unit l'Universel avec le planétaire,
pour donner quoi ? Le cosmique.

Donc pour que l'Homme comprenne les Lois de l'Universel et qu'il comprenne les Lois du
planétaire, il doit éventuellement vivre le cosmique, c'est-à-dire qu'il doit être capable de ne
pas sentir de division entre l'origine de son Intelligence et l'application de son Intelligence.

Ceci nécessite une fusion, c'est-à-dire un dépassement de tous les mécanismes de l'ego vis-
à-vis la mémoire qui entraîne chez l'Homme un miroitement qui crée la réflexion, qui crée
l'egocentrisme, qui coupe la connaissance, autrement dit qui coupe le mouvement de
l'énergie vers l'Homme pour un plus grand savoir, autrement dit, pour une plus grande
compréhension des mystères de l'évolution.

Alors si vous me demandez : “quand un Homme est en fusion, est-ce qu'il est en relation
avec un ajusteur de pensée”... Je dis : “oui”, mais si vous me demandez : “est-ce qu'il y a
plus que ça”... Je dis : “oui”. Pourquoi il y a plus que ça ? Parce que toutes les formes...
L'ajusteur de pensée, c'est une forme, autrement dit c'est une forme mentale, le concept est
une forme mentale... Si l'Homme pouvait voir dans le plan mental, il verrait que le concept
de l'ajusteur de pensée a une certaine couleur, il a une certaine vibration, il a une certaine
luminosité, mais ceci n'explique pas la relation entre cette énergie et l'Homme. 

Et quand l'Homme connaîtra, comprendra la relation entre cette énergie et lui, il sera
totalement dans la Lumière et il sera capable à ce moment-là de ne plus s'occuper de la
connaissance, c'est-à-dire qu'il n'aura comme fonction que d'éclairer le monde, que de jeter
dans le monde de l'énergie une certaine lumière en employant certaines formes, pour que
l'évolution de l'Esprit se fasse, l'évolution de l'Esprit de la race se fasse, pour que d'autres
Hommes au cours des siècles en arrivent à cette fusion. 

Alors le but du concept de l'ajusteur de pensée, c'est de rendre l'Homme conscient de la
dualité en lui ; une dualité qui est objective, mais qui éventuellement, doit être éliminée, et
éliminée de telle façon à ce qu'il se crée dans l'Homme une synthèse, c'est-à-dire une fusion
pour que l'Homme cesse d'être planétaire, pour que son Esprit cesse de s'interroger
simplement en vertu de la Source universelle, et pour que l'Homme, à cause de cette
synthèse, devienne cosmique. Alors ça, c'est un peu la réponse que j'ai à la question vis-à-
vis l'ajusteur de pensée. 

Tant que les Hommes seront obligés de se nourrir d'une forme, d'une belle forme parce que
l'ajusteur de pensée, le concept de l'ajusteur de pensée, c'est une très belle forme, tant que
l'Homme sera obligé de se nourrir de la forme, il ne sera pas capble d'employer l'énergie de
la forme pour substituer la forme à la connaissance pure. Il sera obligé de demeurer
philosophe de la connaissance et il sera obligé automatiquement de nourrir sa mémoire, et
en nourrissant sa mémoire, éventuellement il créera encore en lui de l'astralité, donc il
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refusera d'une façon inconsciente la fusion.

RG : Vous pouvez demander cette fusion ?

BdM : Non, non, parce que demander une fusion, ça viendrait de l'ego, l'ego ne peut pas
demander de la fusion, puisque la fusion est un phénomène de relation entre l'Esprit
planétaire et l'Esprit universel pour fondre et créer un Esprit cosmique.

RG : Avez-vous lu : “Promettre de faire quelque chose et d'avoir quelque chose en
retour ?”.

BdM : Non, c'est encore le même phénomène de l'ego. Lorsque fusion est, l'ego doit, non
pas disparaître dans le sens psychologique de l'Homme, ce n'est pas que l'Homme perd son
ego, moi je n'ai pas perdu mon ego, mais il y a un ajustement parce que d'abord, on ne sait
pas qu'est-ce que c'est l'ego.

L'ego, c'est un autre mot, qu'est-ce que c'est l'ego ? L'ego, c'est la relation vibratoire entre
l'activité du plan mental supérieur et l'activité du plan astral. C'est ça l'ego !

Lorsque l'Homme sera dans un plan de mentalité parfaite, c'est-à-dire que lorsque l'Homme
sera dans son Esprit, c'est-à-dire que lorsque son Esprit aura été allumé, autrement dit
énergisé par cette haute énergie, à ce moment-là, la relation entre le plan mental et le plan
astral sera illuminé. Donc il n'aura plus d'ego, c'est-à-dire qu'il n'existera plus dans l'Homme
de mécanismes planétaires qui feront interférence à l'Esprit, donc le jaune d'œuf sera sorti de
l'œuf, et l'Homme sera jaune au lieu d'être blanc.

RG : L'évolution d'une personne, est-ce son degré de sainteté ?

BdM : Non ! Le degré de sainteté, c'est un degré d'infériorité dans l'Intelligence cosmique.
La sainteté, c'est une façon aux êtres qui sont dans les hauts plans de l'astral – dont la
fonction est de servir l'Humanité – d'amener à l'Humanité beaucoup de spiritualité pour
supporter moralement l'Homme sur le plan émotionnel et sur le plan intellectuel.

Lorsque les Hommes seront dans l'Intelligence, lorsque l'Esprit de l'Homme sera en fusion,
lorsque l'Homme sera en dehors de l'œuf, la sainteté n'existera plus parce qu'à ce moment-là,
l'Homme n'aura plus besoin de preuve pour être, il sera dans son Intelligence. 

Qu'est-ce que c'est la sainteté ? C'est une façon aux êtres spirituels qui sont sur les autres
plans d'aider l'Homme dans son évolution pour le supporter émotivement, parce que la vie
sur le plan matériel, elle est difficile pour lui. Et lorsqu'il y a preuve de sainteté, à ce
moment-là, l'Homme peut, à cause du fait qu'il est incapable naturellement de voir dans
l'invisible, il peut avoir une preuve du pouvoir de l'invisible sur la matière. Ça, ça le
soulage, ça le rend spirituel, ça lui permet de supporter la vie, ça l'encourage, ainsi de suite,
mais ça le garde éperdument dans l'ignorance.

RG : “Aime Dieu et ton prochain”, est-ce vraiment le bon moyen de parvenir à des hauts
degrés d'évolution ?
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BdM : Non. “Aime Dieu et ton prochain”, ça te permet de devenir un saint, mais ça ne te
rend pas intelligent. C'est toujours le jeu de la forme, nous employons des formes et nous
jouons avec les formes, nous formons une philosophie de la forme, une spiritualité de la
forme, une idéologie de la forme, donc nous sommes toujours dominés par la forme, donc
nous n'avons jamais accès à notre Esprit qui est libre de la forme. 

Et l'Esprit veut se libérer de la forme, donc l'Esprit doit se libérer de l'astral parce que c'est
dans l'astral qu'existe la forme. C'est la mutation, c'est l'initiation solaire et c'est le grand
choc qui vient avec.  

RG : Ici dans la question, on fait le rapprochemment entre la main droite, la main gauche,
le côté droit, le côté gauche, l'énergie positive et l'énergie négative, y a-t-il un
rapprochement à faire, dans la dualité tout le temps ?

BdM : Le rapprochement entre la main droite, la main gauche, c'est un rapprochement qu'on
est obligé de faire parce qu'on ne peut pas penser en terme de quelque chose qui n'est pas
droit ou gauche ; on n'est pas capable de s'imaginer l'absence de polarité, on n'est pas
capable de s'imaginer seulement le droit, il faut qu'on mette un gauche, ça nous débalance
sur le plan astral... Aussitôt que tu parles du droit, il faut que tu parles du gauche.

Regardez quand les gens s'embrassent en France, on se donne une bise sur la joue gauche, il
faut absolument la faire sur la droite, sans ça, ça débalance, ça déséquilibre le corps astral,
ça va jusque dans la baise ! (rires du public). Faites-en l'expérience un jour, si ça fait partie
de vos attitudes sociales et que vous approchez une demoiselle, donnez-lui une baise sur la
gauche, elle va en demander une sur la droite ! Le corps astral doit se rebalancer, c'est un
phénomène d'énergie.

RG : Puis dans le milieu, ça règle tous les problèmes ? (rires du public).

BdM : C'est pour ça que, c'est justement pourquoi le baiser sur la bouche est beaucoup plus
synthétisé, synthétique et puissant que sur les deux joues (rires du public) parce que ça
résout le problème.

RG : Dans la question numéro un qui remonte il y a six ans, sept ans, c'était encore la
même question, pouvez-vous identifier, Bernard...

BdM : Regardez les esquimaux, les esquimaux s'embrassent sur le nez, c'est beaucoup trop
impersonnel ; lorsqu'ils vont entrer dans la civilisation ou plus ils vont entrer dans la
civilisation, plus le baiser va descendre. Et si vous tombez au niveau animal, ça va droit au
but ! (rires du public).

RG : Question : quelles sont les Lois cosmiques, les Lois de l'énergie, et comment les
observer ?

BdM : C'est une perte de temps, s'occuper de choses comme ça ! C'est une perte de temps
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parce que c'est une perte de temps ! Ça fait partie de la philosophie, c'est une recherche, ça
fait partie de la curiosité de l'intellect. Lorsque l'Homme entre dans son Esprit, il doit perdre
la curiosité de l'intellect. Alors, quelles sont les Lois cosmiques ? Il y a des myriades de
Lois cosmiques. Ce n'est pas parce qu'on va expliquer les Lois cosmiques qu'on va devenir
cosmique, on va devenir plutôt philosophe. 

RG : On parlait des baisers, j'ai une question, qu'est-ce que vous pensez de l'amour libre ?

BdM : L'amour libre ? Qu'est-ce que je pense de ceci ? C'est quelque chose à essayer (rires
du public), mais ce n'est pas quelque chose à suggérer. L'amour libre, encore c'est une
forme. Quand l'Homme sera conscientisé, quand l'Homme sera conscient, l'amour sera libre.
L'amour aujourd'hui n'est pas libre, c'est pour ça qu'on parle d'amour libre. Lorsque
l'Homme sera conscient, son amour sera libre.

L'amour libre, c'est beaucoup plus une recherche astrale chez l'individu pour se sécuriser
émotivement, pour se donner une allure de liberté qui, dans le fond, n'est pas réelle. C'est
une sorte de béquille, c'est une mode, c'est une façon de s'exprimer un petit peu en dehors
des cadres de la société. Ça fait partie d'une certaine évolution sociale, mais il y a toujours le
problème qui en suit, les enfants, la rupture d'une famille, ainsi de suite. L'amour libre, c'est
une question que vous devriez demander à des psychologues ou les gens qui s'intéressent à
ces choses-là beaucoup plus qu'à moi ! 

RG : Une question qui est demandée ici : quel est le véritable rôle et le destin de la
femme ?

BdM : Le rôle et le destin de la femme ? Bon, on va prendre les deux parce que ce sont
deux mots. Alors le rôle de la femme dans la nouvelle évolution sera égal à celui de
l'homme, parce que le karma de la femme doit être totalement réétabli. L'homme a dominé
la femme pendant l'involution parce que c'était normal, il y avait des facteurs physiques, il y
avait des facteurs sociaux, ainsi de suite.

La femme a subi au niveau de son Esprit incarné, a subi une expérience très très difficile
dans le passé, aujourd'hui ça commence à s'équilibrer. Et comme la race humaine va de plus
en plus vers l'Intelligence, éventuellement la femme sera capable, lorsqu'elle se
consientisera, lorsqu'elle perdra un peu de son émotivité subjective, lorsque son mental se
développera, elle pourra vivre et fonctionner sur le plan matériel comme l'Homme, mais
toujours en relation avec ses facultés à elle. 

Donc la femme doit devenir dans son rôle social, libre, et elle le deviendra, et il y a
aujourd'hui des ébauches dans le monde de ce mouvement-là, mais c'est quand la femme
sera consciente qu'elle verra qu'elle est totalement égale en Esprit à l'homme, et l'homme
pourra la voir d'une même façon. Dans l'autre contexte, dans le contexte de la destinée, le
support vibratoire de la nouvelle civilisation, de la nouvelle race, sera sur les épaules de la
femme. C'est par la femme que la Lumière viendra dans le monde.

RG : Bon, maintenant, sur la vie, le suicide peut-il être dans certaines conditions un
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processus d'accélération de l'évolution, et est-ce que la vérité n'a pas à être apaisante ?

BdM : D'abord, je vous ai déjà dit que l'Homme ne se suicide pas, il est toujours amené au
suicide, il est invité au suicide par des Intelligences dans le bas astral. Donc un Homme qui
se suicide, il retarde son évolution ; s'il se suicide, c'est parce qu'il n'a pas les corps subtils
suffisamment développés pour supporter le choc de la vie. 

Donc ça retarde son évolution, mais ça ne va empêcher qu'il va évoluer quand même, mais
c'est un retard dans l'évolution parce qu'il y a beaucoup d'expériences au cours de la vie qui
auraient pu servir à transmuter ses corps, et à ce moment-là, comme il n'est pas
suffisamment... Ses corps ne sont pas suffisamment développés, parce que l'Esprit n'a pas
l'expérience pour construire des corps subtils avant l'incarnation, il est obligé de retourner
de l'autre côté parce qu'il est faible, parce qu'il est dominé, parce qu'il est épuisé en Esprit.
Dans votre PS, qu'est-ce que c'était le PS ?

RG : C'était : la vérité n'a pas besoin d'être apaisante nécessairement ?

BdM : La vérité, d'abord la vérité n'existe pas, le choc de la vérité existe et le choc de la
vérité est toujours terrible à prendre. La vérité, ça n'existe pas parce que la vérité, c'est une
confrontation entre l'Intelligence et l'astral, et la vérité existe dans l'astral parce que c'est
dans l'astral qu'existe la dualité de l'Intelligence, autrement dit dans l'astral, existent le
mauvais et le bien, le bon et le pas bon.

Tandis que lorsque l'Homme est dans l'Intelligence, le mauvais et le mal n'existent pas, c'est
simplement une condition cosmique de l'évolution des races, de l'évolution des énergies des
races, et lorsque l'Homme est dans la synthèse,  dans la fusion, à ce moment-là, il se sert
d'une énergie ou d'une autre pour créer une synthèse. Donc émotivement et
intellectuellement, il n'est pas pris dans la vérité parce qu'il ne peut pas penser.

La vérité existe parce que l'Homme pense. Lorsque l'Homme aura cessé de penser, il n'y
aura plus de vérité, il y aura simplement de l'Intelligence. Autrement dit, ce qui est au-
dessus de la vérité, c'est l'Intelligence. Ce qui peut expliquer la vérité, dans tous ses aspects,
dans toutes ses dimensionnalités, dans tous ses reflets, c'est l'Intelligence. 

La vérité n'a pas de pouvoir sur l'Intelligence, mais l'Intelligence a le pouvoir total sur la
vérité, c'est-à-dire qu'elle peut faire éclater la vérité selon le temps historique de sa
manifestation dans le monde. Donc la vérité il y a deux-mille ans, la vérité voilà dix-mille
ans, la vérité il y a cent ans, la vérité dans deux-cents ans, elle changera constamment pour
s'adapter aux conditions psychologiques de l'Humanité.

RG : Le but de notre passage sur la Terre ?

BdM : Le but de notre passage sur la Terre, c'est d'en arriver éventuellement à être
totalement libre de la matière et de créer avec l'énergie indifférenciée, en relation avec les
Forces qui sont universelles, qu'on appelle les ajusteurs de pensée, fusionner avec eux pour
créer des Univers et des conditions de civilisation qui sont totalement autres que celles que
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nous connaissons.

RG : Et croyez-vous qu'un jour, nous irons au Ciel ?

BdM : Le Ciel, non, l'Homme ne doit pas aller au Ciel, c'est très mauvais d'aller au Ciel,
l'Homme doit aller au Paradis. Le Paradis, le Ciel, c'est pas pareil ! Le Ciel c'est astral, le
Paradis c'est éthérique. Si l'Homme va au Ciel, il est foutu ! (rires du public).

RG : Il est damné ?

BdM : Si l'Homme est au Ciel, il est foutu, il doit revenir dans la matière, il doit se
réincarner. S'il va dans ce que vous appelez les “enfers”, c'est encore plus foutu parce que le
taux vibratoire est encore plus bas, c'est plus long. Mais s'il va au Paradis, il est déjà “élu”.
Il n'y a pas “d'élus” dans le Ciel, il n'y a que des rescapés.

RG : Croyez-vous au démon et au péché ?

BdM : On a déjà parlé de ça.

RG : Oui, effectivement, là il y a une espèce de recul dans les questions par rapport au
degré d'évolution où on était rendu dans les conférences ; maintenant il y a une chose que
je remarque dans vos réponses, vous dites comme vous disiez il y a cinq ans ou six ans,
qu'on peut retrouver dans les premières cassettes...

BdM : Il faut que le public avance avec moi, je ne veux pas retourner il y a cinq ans, quatre
ans, trois ans, deux ans, je dois avancer parce que plus je parle, plus je parle. Et plus je
parle, plus j'apprends, plus le monde apprend parce que tous, on apprend. Moi quand je
parle, j'apprends comme l'audience apprend. Alors nous devons avancer dans le temps et
nous devons construire des questions qui sont de plus en plus osées, c'est-à-dire des
questions qui sont de plus en plus du domaine de l'Esprit, et moins dans le domaine de la
mémoire.

RG : Comment être intelligemment émotif quand on est déjà fait plein d'émotivité ?

BdM : On devient intelligemment émotif quand on perd la faiblesse de l'émotion.
L'émotivité c'est la force dans l'Homme qui le coupe le plus de son Intelligence parce que
c'est cette force, cette énergie qui nourrit son astral, qui nourrit sa mémoire, qui nourrit ses
habitudes, qui le frontalise, qui l'empêche de sentir et de toucher à cette partie de lui-même
qui est infinie, qui est son Esprit. 

Mais l'Homme doit être petit à petit amené à toucher de son Esprit parce que dans le
domaine de l'Esprit, il y a le domaine de l'énergie, il y a le domaine de “demeurons
seulement au niveau de l'énergie”.

Alors dans le domaine de l'Esprit, il y a le domaine de l'énergie, et lorsque l'Homme
commence à recevoir cette énergie sur le plan inférieur de son astral, de ses émotions, de

1159



son intellect, c'est très difficile. Alors l'Homme doit être très fort en Esprit, et il faut qu'il
apprenne les Lois de la psychologie humaine, il y a des Lois à la psychologie de l'Esprit
parce que la psychologie de l'Esprit, c'est une Loi, c'est une science mentale. 

Alors lorsque l'Homme apprend ces Lois, qu'il apprend ces Lois, que ces Lois sont
expliquées dans le monde par une instruction quelconque, éventuellement il en arrive à être
capable de comprendre les mécanismes de son Esprit, c'est-à-dire de son Intelligence, mais
il est obligé constamment de combattre le pouvoir de son astral sur lui, c'est-à-dire le
pouvoir de son émotion sur son Intelligence.

C'est toujours l'émotion qui retardera l'Humanité, c'est l'émotion qui a retardé l'Humanité,
c'est l'émotion qui a créé de grands émois dans l'Humanité, c'est l'émotion qui a permis à
l'Homme de créer de très très belles choses, alors l'émotion est polarisée, mais l'émotion
empêche l'Homme d'être dans l'Intelligence de l'Esprit, c'est-à-dire qu'elle empêche
l'Homme de se réaliser en tant qu'être créatif identique à la Source qui le nourrit.

Et c'est pourquoi l'Homme vit sur le plan matériel d'une personnalité, d'un tempérament,
d'un caractère, qu'il n'est pas capable de s'assujettir, c'est-à-dire qu'il n'est pas capable
d'assujettir ce qu'il est à la personnalité, donc c'est toujours la personnalité qui domine, c'est
toujours l'émotion qui nourrit la personnalité, c'est toujours l'intellect qui essaie de donner à
la personnalité une certaine orientation. Et l'Homme demeure toujours dans l'involution,
c'est-à-dire qu'il n'est pas capable de sortir de l'œuf, il n'est pas capable de sortir des forces
de l'âme sur lui, donc il n'est pas capable d'absolument nourrir le monde, comme il n'est pas
capable absolument d'être nourri par son Esprit.

RG : “Je pense donc je suis”, est-ce qu'être, c'est rien, si vous dites qu'il ne faut pas
penser... ?

BdM : Non, “je pense, donc je suis”, c'est une aberration philosophique de Descartes qu'on
a écrit sur les bronzes, qu'on a écrit sur les cuivres, qu'on a voulu rendre éternel. “Je pense,
donc je suis”, c'est une façon de parler qui convient à l'Homme du seizième siècle, l'Homme
qui devient cartésien, scientifique, intellectuel. C'est un manifesto temporel historique de
l'Homme. Demain au vingt-et-unième siècle, vingt-deuxième siècle, l'Homme ne pourra pas
dire “je pense, donc je suis” parce qu'il ne pourra pas penser. Alors qu'est-ce qu'il va dire
philosophiquement ? Rien !

Il pourra projeter sa pensée, créer quelque chose. “Je pense, donc je suis”, c'est simplement
une attitude philosophique, ça a servi à faire couler beaucoup d'encre, et ça a servi beaucoup
aux professeurs d'université. Quand on dit “je pense, donc je suis”, ben, on a un certain
niveau d'éducation, tout ça... (rires du public).

RG : En parlant de niveau d'éducation, on va voir maintenant un groupe de questions par
rapport avec les connaissances du passé ou même d'aujourd'hui. Pourriez-vous nous définir
ce qu'est la glande pinéale, et quand vous avez parlé de la pituitaire aussi, quelles sont les
relations entre les glandes, pinéale...
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BdM : Allez voir un type qui se spécialise dans l'acupuncture, il va vous expliquer ça. Il y a
beaucoup d'informations dans le monde sur ces choses, vous n'avez pas à passer par moi, il
y a énormément de personnes qui sont très à jour sur ces choses. Ne perdez pas votre temps
à me demander des questions qui sont du passé, demandez-moi des questions qui sont de
demain. Ce qui est du passé est déjà écrit, déjà su. Ce qui est de demain n'est pas compris
encore, alors nous devons l'expliquer dans le public.

RG : Ici, j'en ramène une quand même, c'est : étant donné que Melchisédech est parti avec
Dieu qui visitait la Terre à cette époque-là, connaissez-vous l'Ordre des Melchisédech(s),
l'Ordre des Manichéens ?

BdM : Qu'est-ce que vous voulez que je vous dise ?

RG : Si vous les connaissez ?

BdM : Vous voulez que je parle de l'Ordre des Melchisédech(s)... ou des Manichéens ?

RG : Parlons de l'Ordre des Melchisédech(s).

BdM : L'Ordre des Melchisédech(s), c'est un Ordre d'Esprits qui sert sur les plans
invisibles, ce sont des êtres qui ont tellement d'expérience qu'ils sont capables de descendre
sur les planètes sans passer par l'expérience, c'est-à-dire que ce sont des êtres qui ont déjà
dépassé les stages de l'involution dans leur monde. Ils n'ont plus, sur une planète, à copier la
mémoire karmique de l'Humanité. 

Alors s'ils viennent sur une planète, ils sont dans le savoir, c'est-à-dire qu'ils sont capables
instantanément, à cause de leur rapport au niveau Esprit, avec le siège de leur provenance,
de leur département, ils sont capables de comprendre et de savoir instantanément par
vibration, la substance même de tout ce qu'ils doivent comprendre. 

Ce sont des ingénieurs de l'Esprit, ce sont des êtres qui, sur les plans invisibles, construisent,
ce sont des êtres qui régissent, ce sont des êtres qui ont un certain territoire d'affection qui
est en dessous des grandes Intelligences universelles, mais avec lesquelles ils sont
constamment en rapport.

Les Melchisédech(s) sont probablement les êtres qui ont la plus grande influence évolutive
sur les planètes en évolution parce qu'ils ont encore la capacité, à cause de leur vibration, de
descendre dans la matière et d'aimer la matière. 

Tandis que d'autres êtres, d'autres luminosités qui sont sur d'autres plans, n'ont plus la
capacité d'aimer la matière et de descendre dans la matière, parce qu'ils ont été amenés dans
le Cosmos avant la période saturnienne. Leur évolution est tellement loin dans le passé et
leur confrontation avec la matière est tellement minime qu'ils sont obligés de passer par
d'autres, ce sont les ajusteurs de pensée. Ils ne peuvent pas descendre dans la matière. Alors
il y a des êtres dans cette hiérarchie qui peuvent descendre dans la matière et les
Melchisédech(s) en sont, de ces êtres-là. 
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RG : Est-ce qu'ils peuvent venir ici se manifester physiquement entre relation avec des
humains ?

BdM : Oui, d'ailleurs... (coupure enregistrement).. . (reprise en cours d'enregistrement) ...
(…) Le gouvernement invisible... Je ne peux pas parler... Ça ne passe pas... Peut-être que
dans une autre conférence je le ferai, mais là, je ne peux pas le passer ; ce n'est pas que je ne
veux pas, je ne peux pas.

RG : Connaissez-vous l'Ordre des Manichéens ?

BdM : Qu'est-ce que vous vous voulez savoir de cet Ordre ?

RG : Même chose un peu que sur l'Ordre des Melchisédech(s).

BdM : Les Manichéens sont des êtres qui ont pour but de contrôler l'effluve des planètes.
Prenons par exemple la planète Saturne. La planète Saturne présentement est dans un
nouveau cycle d'oscillation, et si elle oscille trop, elle crée dans l'éther de notre sytème
solaire, elle crée des traces, et les traces qu'elle crée peuvent être suffisantes pour empêcher
des Intelligences venant d'autres planètes de pouvoir mirer notre système, de pouvoir se
fixer sur notre système solaire.

Et vous remarquerez quelque chose : lorsqu'il y a beaucoup d'interventions dans notre
système ou autour de la planète Terre, de ce que vous appelez des “extraterrestres” ou des
êtres qui viennent d'ailleurs, il y a toujours une diminution de l'activité saturnienne. Un
astronome qui regarderait l'activité saturnienne, son oscillation, et qui pourrait ou qui
s'intéresserait au phénomène O.V.N.I., ce que je doute parce qu'il n'y en a pas tellement qui
s'intéresse à ce phénomène-là dans une coordination d'activité astronomique, verrait qu'il y a
une relation directe entre ces deux activités-là.

Alors l'Ordre des Manichéens, dans leur secret, c'est-à-dire dans leur contemplation
affective de l'organisation vibratoire de notre sytème solaire, ont la fonction de gérer les
globes ; ils maintiennent les globes en harmonie suffisante pour qu'il n'y ait pas trop
d'effluves, qu'il n'y ait pas trop de forces telluriques qui émanent de ces planètes, pour qu'il
n'y ait pas trop de confusion dans les systèmes de téléportation éthérique de ces
Intelligences.

Mais n'oubliez pas, lorsque nous parlons des Ordres, il y a des Hommes sur le plan
matériel... Nous parlons... Il y a des gens, des fois, qui disent : “bon, ben, il y a sur la Terre
un Ordre de Melchisédech(s) ou il y a un Ordre de Manichéens”, il y a des philosophies ou
il y a des temples, il y a des écoles de... ce n'est pas de ceci que je parle. 

Lorsqu'il y a des écoles de Melchisédech(s), je ne parle pas d'un Ordre qui est sur la Terre,
parce que l'Ordre des Melchisédech(s) qui est sur la Terre, c'est simplement une
philosophie, c'est un temple, comme l'Ordre des Manichéens. Lorsque je parle des Ordres,
de ces êtres, ce sont des Ordres qui sont sur les plans parallèles, qui sont dans l'invisible, qui
viennent d'autres départements, et qui ont des activités vibratoires, intelligentes, sur une
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planète quelconque ou en relation avec un système quelconque, ou qui peuvent être
directement en relation avec l'Homme.

RG : C'est vous qui en avez parlé, mais ici, une question sur les vingt-sept dimensions de
l'Intelligence, vous pouvez en parler ?

BdM : Les vingt-sept dimensions de l'Intelligence, on peut en donner quelques unes...
L'Intelligence dans le sens que je le parle, non pas l'intellect, O.K. Alors l'Intelligence, c'est
parfait, c'est absolu, ça ne se comprend pas, ça étudie tout, ça peut tout étudier, ça peut tout
comprendre, ça oublie tout, ça n'a pas de mémoire, c'est instantané, c'est continu. Ça, c'est
dix points ! 

C'est permament une fois que c'est établi chez l'Homme, ça grandit parce que ça devient
plus puissant, c'est-à-dire qu'il y a plus d'énergie, donc l'Intelligence dans le cycle qui vient,
deviendra la clé de l'évolution, et non plus l'amour. 

Quand l'Homme aura compris, lorsque l'Homme sera dans l'Intelligence, c'est à partir de ce
moment-là qu'il saura ce que c'est que l'Amour, parce que pour comprendre quoi que ce soit,
au niveau des Principes de la trinité, l'Amour, la Volonté, il faut être d'abord Intelligent. Si
tu n'es pas intelligent, tu ne peux pas comprendre qu'est-ce que c'est l'Amour, tu ne peux pas
comprendre qu'est-ce que c'est de la Volonté. Si l'Homme est intelligent, il peut comprendre
qu'est-ce que c'est l'Amour et qu'est-ce que c'est la Volonté. 

Donc dans le cycle qui vient, qui est le cycle de l'Intelligence, l'Homme pourra comprendre
l'Amour et il pourra comprendre la Volonté. Donc l'Homme commencera à être tri-unitaire
lentement, autrement dit il ira petit à petit vers une conscience temporelle et une conscience
extratemporelle parfaite qui se perfectionnera et qui mènera éventuellement à l'immortalité.

Ensuite, l'Intelligence est une caractéristique parfaite de la nature même de l'énergie, et dans
l'Intelligence il n'y a aucune connaissance. Autrement dit, l'Intelligence c'est une énergie qui
crée, ce n'est pas une énergie qui se sert de la forme pour la manipuler ou pour la garder, ou
pour la maintenir en vie pendant longtemps. L'Intelligence détruit toujours la forme, c'est
pourquoi l'Intelligence détruira la mémoire de l'Humanité, c'est pourquoi l'Homme entrera
dans son Esprit.

Ensuite, l'Intelligence c'est pourvu de deux aspects, l'Intelligence n'appartient à aucun être et
elle est dans tous les Hommes. Quand je dis qu'elle n'appartient à aucun être, c'est que l'ego
ne peut pas l'avoir. Quand je dis qu'elle est dans tous les Hommes, c'est qu'elle est canalisée,
cette énergie, par son Esprit, et elle se manifeste lorsque l'Esprit devient libre de l'astralité.

Ensuite l'Intelligence, sur un plan cosmique, elle peut être manifestée par des êtres qui
viennent dans la matière pour donner à une planète quelconque une impulsion. Donc à ce
moment-là, ces êtres deviennent des aspects manifestés, personnalisés, de l'Intelligence,
c'est-à-dire qu'ils sont dans la vibration de cette énergie, donc ils sont Intelligents.

Et s'ils sont Intelligents, ils n'ont pas à comprendre leur Intelligence, et comme ils n'ont pas
à comprendre leur Intelligence, ils n'ont pas à s'occuper de leur Intelligence, donc ils n'ont
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pas à perdre d'énergie avec leur Intelligence, c'est pourquoi ils ne sont pas intéressés à leur
Intelligence, c'est pourquoi dans le début de cette expérience, ils peuvent souffrir de leur
Intelligence parce qu'elle est trop présente en eux.

Ensuite, vient la période dans le mouvement de l'Intelligence, dans l'expérience de
l'Intelligence où l'Homme doit découvrir que l'Intelligence, ce n'est pas quelque chose dont
il a besoin constamment. De l'Intelligence, c'est une vibration qui lui permet de bien
coordonner les activités mentales, émotives, physiques et éthériques, de son corps.

Donc l'Intelligence a une fontion, c'est de coordonner l'énergie organisée en “corpularité”,
autrement dit en mentalité, en astralité, en vitalité et en physicalité, c'est le but de
l'Intelligence dans les êtres biologiquement complexes. Sur le plan de l'Esprit, dans l'éther,
l'Intelligence a une autre fonction. Un Homme qui est en dehors de son corps matériel n'a
pas besoin d'Intelligence, il est simplement dans l'énergie de la vibration. 

Comme il est dans l'énergie de la vibration, il est automatiquement dans l'Intelligence,
automatiquement il est créatif, automatiquement il fait partie de cette énergie, et
automatiquement il peut se servir de cette énergie à volonté parce qu'il est fait d'elle. 

Donc lorsque l'Homme aura un corps morontiel, qu'il sera dans l'éther, qu'il aura accès à
l'invisibilité de son être, lorsqu'il aura accès à son Esprit, lorsqu'il comprendra qu'est-ce que
c'est de l'Esprit, il saura qu'est-ce que c'est de l'Intelligence et à ce moment-là, il pourra la
manipuler. Et en manipulant l'Intelligence, l'Homme sera capable de manipuler tous les
plans de la création, donc il sera maître de l'énergie, mais il ne sera jamais parfaitement et
absolument, et infiniment Intelligent à la fois dans le même temps.

Ensuite, lorsque l'Homme aura dépassé la sixième race, la septième race, il entrera dans
l'évolution Jupitérienne où il aura perdu la faculté de reconnaître qui il est. Il entrera dans
une confrérie qui existe sur ces plans, une confrérie qui est collective, qui est sociale, mais à
un très très haut niveau. Et c'est à partir de ce moment-là que l'Homme deviendra réorganisé
dans sa matière astrale et mentale, et l'Homme deviendra ce que nous pouvons appeler
aujourd'hui sur la Terre, dans une diminution de concept, un “cerveau électronique”.

Autrement dit, l'Homme sera tellement avancé dans l'Intelligence, l'Homme sera capable de
tellement organiser et de manipuler cette énergie, autrement dit l'Homme sera capable de
vibrer à cette énergie avec une si haute perfection qu'il pourra instantanément coordonner,
dans un secteur quelconque de la galaxie, les activités scientifiques des êtres qui ont été
fusionnés et qui travailleront à la construction de mondes parallèles.

Et ensuite une vingtième pour arrêter ici parce qu'on peut continuer, mais une vingtième
définition de l'Intelligence, c'est que l'Intelligence, c'est la partie la plus parfaite de l'Esprit,
et la partie la plus parfaite de l'Esprit ne peut être réalisée que lorsque la Volonté est totale.
Et la Volonté ne peut être comprise que lorsque l'Intelligence est parfaitement harmonisée à
l'Amour de l'Homme. 

Alors l'Amour de l'Homme, pour que l'Intelligence comprenne et s'harmonise à l'Amour de
l'Homme, il faut que l'Homme soit capable de comprendre la relation entre son Amour et les
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Hommes, c'est-à-dire qu'il faut qu'il soit suffisamment Intelligent pour ne pas être piégé par
le sentiment, afin de libérer l'énergie de la Volonté qui lui permettra éventuellement de
comprendre la relation entre la Volonté et l'Intelligence qui devient Amour.

Et c'est à ce moment-là, lorsque l'Homme sera dans l'Amour cosmique, qu'il comprendra
l'Amour cosmique, il saura que l'Amour, ce n'est pas un Principe, que l'Amour ne fait pas
partie de la Trinité que nous avons connue : Le Père, le Fils, et le Saint-Esprit ; que l'Amour
c'est un pôle qui passe directement à travers les osmos et qui forme ce que nous appelons les
trous noirs. Autrement dit, un trou noir c'est de l'Amour !
 
Et lorsque l'Homme sera arrivé à ces niveaux d'évolution, à ces niveaux de science, à ces
niveaux de mentation, à ces niveaux de compréhension de l'infinité, du rapport infini entre
l'Amour, la Volonté, l'Intelligence, il pourra passer à travers ces trous noirs, et c'est à partir
de ce moment-là qu'il pourra comprendre les Lois de l'antimatière, et c'est à partir de ce
moment-là qu'il commencera à construire les civilisations qui sont anti-matérielles, et c'est à
partir de ce moment-là qu'il commencera à réaliser qu'est-ce que c'est Dieu ! 

Parce que pour réaliser qu'est-ce que c'est Dieu, il faut avoir compris la relation entre
l'Amour, la Volonté, l'Intelligence parce que si l'Homme n'est pas tri-unitaire, il n'est pas
capable de différencier l'Absolu du particulier. Et lorsque l'Homme commence à
comprendre la relation entre l'Absolu et le particulier, il disparaît complètement en tant
qu'Homme, il disparaît complètement en tant que personnalité, il disparaît complètement en
tant qu'ego, et il y a en lui que de l'énergie qui passe. Et cette énergie qui passe est la
souvenance, la condition essentielle de l'Intelligence, de la Volonté, de l'Amour, de ce que
nous appelons Dieu. 

Autrement dit, l'Homme commencera à comprendre un peu ce que veut dire Dieu, et en
passant à travers ce trou, il entrera dans une autre dimensionnalité de l'espace et du temps, il
se dirigera lentement vers le centre absolu de l'Univers qui est le Paradis, le Centre
paradisiaque, l'Île absolue du Paradis. C'est un peu l'Intelligence.

RG : Alors Bernard, d'une réflexion personnelle que j'ai eue ces derniers temps, c'est que
l'Amour est une des rares énergies qui n'est pas polarisée, il ne peut pas y avoir du bon et
du mauvais Amour.

BdM : Très juste, très juste. Très juste et ça, c'est très intéressant. L'Amour n'étant pas
polarisé, autrement dit l'Homme ne comprenant pas la différence entre le bon Amour et le
mauvais Amour perd son Intelligence. Autrement dit, l'Amour sur la Terre aujourd'hui est
dangereux, non pas parce qu'il n'est pas bon, mais parce qu'il n'est pas intelligent. 

Lorsque l'Amour sera intelligent, à ce moment-là, l'Homme comprendra la polarité de
l'Amour, à ce moment-là l'Homme éliminera de l'Amour les sentiments de l'Amour, et il
gardera de l'Amour l'Intelligence de l'Amour. En ayant l'Intelligence de l'Amour, il ne
pourra plus aimer comme il aime, il aimera comme le Surhomme, autrement dit il aimera
comme l'Homme cosmique, il ne sera plus affecté par les conditions planétaires de son
sentiment, il sera universel et son évolution continuera.
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RG : On remarque que quelqu'un qui utilise déjà l'énergie de l'amour peut aimer un
alcoolique même si c'est mal l'alcoolisme, l'Amour fait faire des choses...

BdM : L'amour sur le plan de l'évolution présente, au cours de l'involution c'est très bien
qu'il y ait de l'amour, heureusement qu'il y a de l'amour, un peu d'amour sur la Terre dans
certains individus parce que l'amour est quand même une énergie qui est positive, qui est
créative, seulement que ce qu'il manque à l'amour chez les Hommes, c'est l'Intelligence. 

Autrement dit, il y a simplement le sentiment dans l'amour de l'Homme. Demain il y aura
l'Intelligence dans l'Amour de l'Homme, à ce moment-là il n'y aura plus de sentiment parce
que l'Intelligence déplace le sentiment, et à ce moment-là, l'Homme commencera à
comprendre qu'est-ce que c'est l'Amour, et l'Amour ne retardera plus l'évolution de
l'Intelligence sur la Terre. Autrement dit, l'Homme ne pourra plus parler de mourir d'aimer !
(rires du public).

RG : Avez-vous encore assez d'énergie pour nous parler des quarante-huit énergies ?

BdM : Non ! C'est une perte d'énergie ! (rires du public). 

RG : Donc parler, c'est une des énergies dans les quarante-huit... Quelle est votre opinion
sur la “Cosmogonie d'Urantia” ?

BdM : C'est un très grand livre qui doit être très bien expliqué et c'est un très grand livre qui
sera très bien expliqué, et c'est un très grand livre qui éventuellement sera totalement démoli
afin d'être mieux expliqué ! Autrement dit, une forme doit être détruite pour qu'il y ait une
autre construction. Et pour le moment, dans le temps où nous sommes, les Hommes, c'est un
très grand livre, d'ailleurs c'est un des grands livres de la Terre, la Cosmogonie d'Urantia.

RG : Il y en a qui le comparent aux grands textes sacrés comme la Bible, la Bhaghavad-
Gita ou les autres ?

BdM : Oui, c'est un grand texte sacré, tout ce qui est dans le passé est sacré, c'est encore un
manque d'intelligence, c'est émotivité dans la forme, c'est un grand texte.

RG : Bahavi, les Fils du Soleil, vous connaisssez ?

BdM : On va essayer de les connaître ! (rires du public)

RG : Parce que c'est très complexe comme question, je vous la lis au complet.  Vous dites
fusionner avec les Intelligences, de quelle direction ou de quelle planète... Bahavi où les
Fils du Soleil y vivent, est trente fois plus petite que le Soleil et la gravité autour de
Proxima en trois-cent-onze jours, elle est aussi lumineuse que le Soleil. Dans vos cassettes
vous avez parlé des Yétis, y a-t-il une relation avec eux ? Reviendront-ils sur la Terre, après
un cataclysme, la race jaune a une centrale secrète ? C'est le désert de Gobi ou...
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BdM : Écoutez, je vais vous dire une chose, d'ailleurs je ne sais pas pourquoi je prends des
questions de la salle parce que j'avais arrêté ça pour quelque temps, pour moi c'est une perte
d'énergie. Je vais continuer à parler jusqu'à la fin de la conférence, il y a quelque chose que
j'aimerais expliquer. Je comprends et j'admire les gens qui recherchent et qui essaient de
comprendre des choses, c'est normal, c'est grand, ça fait partie de la recherche de l'Homme.

Mais l'Homme, lorsque la fusion commencera, apprendra une chose, à son émoi, il
apprendra que tous les efforts intellectuels, tous les efforts de curiosité intellectuelle, seront
petit à petit amenuisés. Ce que l'Homme de la cinquième race ne réalise pas, c'est que
l'évolution future vers laquelle il tend, au niveau de son corps de désir, se fait selon des Lois
qui sont totalement opposées à la conscience de l'Homme du vingtième siècle.

Les gens qui ont cette soif très grande de la connaissance, de la recherche, doivent
apprendre à relaxer cette soif, à relaxer le développement de cette mémoire. Il y a dans
l'Homme beaucoup plus d'information et de connaissance qu'il peut s'imaginer. Et ce qui est
le plus frappant, c'est que si l'Homme apprend à entrer en contact avec sa propre
Intelligence, il découvre des choses qui sont aujourd'hui, sur le plan matériel, inédites.
L'Homme ne doit pas s'assujettir à des données qui ont déjà été établies.

L'Homme doit se servir de son Intelligence pour approfondir la relation entre son Esprit et
l'énergie de l'Intelligence. Sinon, ses efforts qui sont merveilleux, qui sont grands, retardent
l'évolution de l'Homme. C'est ça que les peuples, les individus, surtout dans le monde
occidental, ne saisissent pas. Ils ne réalisent pas que si l'Homme, l'individu, va vers la
fusion, s'il va vers cette nouvelle race qui est une race mentale, la salive, l'énergie qu'il perd
à se casser la tête est une énergie qui pourrait servir à autre chose.

Au lieu de me demander ces questions, pourquoi vous ne les vous demandez pas à vous-
mêmes ? Il y aura probablement peut-être une déformation dans la réponse, mais au moins,
vous apprendrez à reconnaître en vous de l'Intelligence, et avec le temps, cette Intelligence
s'ajustera, elle s'ajustera comme un peu l'onde sur une radio, et avec le temps vous prendrez
conscience de quelque chose en vous qui est Intelligent. Et vous cesserez de vous servir de
votre mémoire et de votre curiosité et d'assujettir votre personne à des conditions qui ne font
pas partie de la nouvelle évolution. 

J'aime bien répondre à des questions, mais il vient un moment dans le temps où je dois
avancer, je dois reléguer ces réponses à d'autres personnes. Il y a des gens dans le monde
qui sont très bien outillés pour répondre à ces questions. Mais je dois affirmer que demain,
et ceux qui me connaissent et ceux qui ont des relations avec moi sur le plan des séminaires
que je donne, savent très bien qu'à l'intérieur d'un certain nombre d'années, ils perdent la
faculté qu'ils ont toujours conçue auparavant comme étant louable, ils la perdent cette
faculté. Et cette faculté ou la perte de cette faculté fait partie de la mutation qui commence,
et ce n'est pas facile.

Alors je ne peux pas conseiller les gens, mais je peux dire que les gens qui sont assoiffés de
connaissances ésotériques, apprennent à aller à l'intérieur d'eux-mêmes pour avoir réponse à
ces questions, et si le canal est suffisamment ouvert, vous reconnaîtrez quelque chose
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d'assez particulier, c'est que l'Intelligence vous répondra une chose, très souvent on vous
dira : “c'est pas important”. 

Et quand vous aurez compris que ce n'est pas important, quand vous l'aurez bien compris,
que votre ego ne se battra pas contre cette information, c'est à partir de ce moment-là que
vous commencerez à entrer dans votre Intelligence et que vous commencerez à comprendre,
et que vous commencerez à voir des choses, non pas de la façon dont vous les avez vues,
mais d'un autre œil. Et à ce moment-là vous aurez l'Esprit relax.

Un type qui vit et qui se demande des questions comme ça, jour et nuit, je me demande
comment il peut travailler au bureau parce que ça devient une congestion, et chez certaines
personnes, ça devient une maladie. 

Je ne dis pas que les gens qui amènent ces questions à la table sont de cette catégorie, mais
je dis que les gens, surtout ceux qui ont aujourd'hui l'intérêt à la Cosmogonie d'Urantia, je
connais des gens qui s'intéressent à la Cosmogonie et qui expliquent en public, à la
télévision, la Cosmogonie, ainsi de suite, c'est très bien, mais ils ont compris, ces gens, de
ne pas se prendre dans la forme, mais d'expliquer la forme !

Et le problème avec les questions que les gens demandent, c'est que les gens se prennent
dans la forme au lieu d'expliquer la forme, et si on explique la forme, on n'est pas prisonnier
d'elle, donc on peut canaliser de l'information et à ce moment-là, ça sert pour ceux avec qui
nous parlons, mais ça ne sert pas à l'Homme. 

Je sais que c'est difficile, je sais que quand j'étais avec Monsieur Glenn au début des
conférences, je disais souvent : “il n'y rien à comprendre”, et j'avais des gens qui disaient :
“qu'est-ce que c'est cette connerie qu'il n'y a rien à comprendre”... Mais je sais
aujourd'hui, après deux, trois ans, qu'il y a beaucoup de personnes parmi vous, dans le
public, qui comprennnent ce que je veux dire, qu'il n'y a rien à comprendre. 

Ça ne veut pas dire qu'il n'y a rien à comprendre mais pour en arriver à comprendre,
autrement dit pour en arriver à être capable d'expliquer le monde, il faut avoir compris qu'il
n'y a rien à comprendre, parce que “rien à comprendre” veut dire désengager l'ego de la
forme. 

Lorsque l'ego sera désengagé de la forme, à ce moment là, l'Homme, de son Esprit, de son
Intelligence, pourra canaliser l'énergie, et à ce moment-là il y aura dans le monde de
l'information qui servira à la construction d'une nouvelle structure psychique et
psychologique pour l'Humanité. Mais tant que l'Homme n'a pas réalisé ceci, il s'abreuve de
connaissance et il se trouble l'Esprit, et vous ne pouvez pas vivre la fusion qui est déjà
suffisamment pénible si vous vous troublez l'Esprit.

L'Esprit, iI faut qu'il soit calme. Il faut que l'Homme apprenne à réaliser qu'il y a en lui son
Esprit et qu'il attende le moment venu pour que cet Esprit lui donne ou perce la couche
astrale de son intellect et de ses émotions, qui mène à cette curiosité insatiable de beaucoup
de gens qui s'intéressent à l'ésotérisme. Ce n'est pas un reproche que je fais aux populations
ésotériques, au contraire, heureusement que ça existe qu'il y ait des gens qui se demandent
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des questions.

Je fais simplement une mise en page pour expliquer dans la colonne de droite que, demain,
l'Homme comprendra tout, non pas parce qu'il voudra rechercher la connaissance, mais
parce qu'il aura l'information, lorsque cette information lui sera nécessaire. En attendant, son
Esprit sera en repos, son Esprit sera comme la surface d'un lac très calme au lieu d'être un
torrent qui ne cesse d'être actif.

Les mystiques, les théologiens, les prêtres, les religieux, les monastiques ont essayé
d'expliquer ça à l'Humanité en parlant de se retraiter, d'avoir l'Esprit calme, ainsi de suite,
c'est très bien, la méditation fait la même chose, les autres écoles, et c'est ça que ces gens-là
essayaient d'expliquer à l'Homme. Et ils avaient raison, mais ce n'est pas le point ! 

C'est que l'Homme doit un jour être capable d'être dans le milieu même, dans la
fermentation de cette énergie, et aussi en même temps, d'être très calme dans son Esprit,
sans pour cela être obligé de s'asseoir sur le sol comme une banane toute pliée. Autrement
dit, l'Homme peut être calme dans son Esprit et être dans le monde. 

Parce que demain, au vingt-et-unième siècle, dans les siècles qui viendront, l'Homme sera
dans le monde, mais son Esprit sera tellement calme que le monde sera calme. Et si
aujourd'hui le monde est troublé, c'est parce que l'Esprit de l'Homme est troublé, et bien
qu'il soit troublé pour des raisons de recherche, il est tout de même troublé !

RG : Merci Bernard de Montréal.
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Terre, planète sous contrôle BdM-RG#43A et 43B (Décembre 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

43A - TERRE, PLANÈTE SOUS CONTRÔLE 

Richard Glenn (RG) : Alors, Bernard de Montréal, y a-t-il véritablement une planète sous
contrôle ? 

Bernard de Montréal (BdM) : La question est très intéressante. Pour comprendre
l’évolution de la religion, d'abord pour comprendre l'évolution de la politique, il faut
comprendre l'évolution de la religion, un Homme ne peut pas comprendre la politique s'il ne
comprend pas la religion ! Et la seule différence qu'il y a, dans le fond, aujourd'hui, entre la
politique et la religion, c'est que la religion est la politique de l'invisible, tandis que la
politique est l'organisation psychologique d’un gouvernement en fonction d'un territoire
quelconque. 

Dans le passé, l’Homme était beaucoup trop simple d'esprit, l’Homme n'avait pas développé
suffisamment le plan mental, ce qu'on appelle l'Intelligence, pour pouvoir comprendre la
mécanique du pouvoir. Et comme il ne pouvait pas comprendre la mécanique du pouvoir et
qu’il devait être amené progressivement à une compréhension symbolique de sa relation
avec des formes plus ou moins visibles de la réalité, il fut obligé que soient imposées à
l'Homme certaines Lois qui ont été rassemblées dans une canonique de l’Église, ou dans un
canon quelconque d'une religion quelconque.

Et dans le passé, l’Homme à cause de son inconscience, à cause de son ignorance et à cause
du fait qu'il n'avait pas encore développé un plan mental supérieur tel que nous l'avons
aujourd’hui, était forcé de considérer les relations spirituelles occultes, ésotériques,
mystiques de la religion, comme étant le produit d'une relation purement mystique entre le
matériel et l'invisible. 

Donc l’Homme étant insuffisant dans sa mentalité, dans sa mentation, ne pouvait pas se
constituer en tant que penseur, il ne pouvait que se constituer en tant qu'observateur du
phénomène, observateur manipulé, observateur influencé pour le bien de l'Humanité, mais
tout de même à l'insu de l'Humanité.

Et au cours des siècles, l’Homme a développé le mental, aujourd'hui et à la fin du vingtième
siècle, l’Homme est suffisamment développé dans le mental pour pouvoir construire des
modèles de pensées très avancés qui ont mené à la technologie que nous avons. Mais la
situation demeure la même, l’Homme aujourd'hui, même s'il a développé une capacité de
mentation supérieure à celle qu'il avait durant l'antiquité et qu'il ait changé son regard, bien
qu'il ait changé son orientation psychologique et philosophique vis-à-vis de la religion pour
embrasser la science plutôt que la religion, il est tout de même un être manipulé.
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Et il sera manipulé jusqu'à la fin du vingtème siècle lorsque la civilisation vivra un très
grand tournant dans son Histoire. Autrement dit, lorsque le contact qui existait dans le passé
entre l’Homme et l’invisible se refera, mais non pas de la même façon. Dans le passé
l’Homme était ignorant, l’Homme ne pouvait pas comprendre les Lois de la puissance, les
Lois du pouvoir.

Aujourd'hui l’Homme est suffisamment avancé pour commencer à comprendre les Lois du
pouvoir, et à la fin du vingtième siècle, début vingt-et-unième siècle, il pourra comprendre
suffisamment les Lois du pouvoir, pour pouvoir une fois pour toutes entrer en
communication télépathique directe avec les Forces qui contrôlent l'évolution, autrement dit
le gouvernement universel, mais invisible. “Invisible” parce que l’Homme n'est pas encore
suffisamment avancé dans son évolution pour pouvoir voir dans l’invisible. 

Sur le plan de la politique mondiale, prenons par exemple les deux grands protagonistes de
la politique mondiale, la Russie et les États-Unis, prenons les deux grandes idéologies
contemporaines, le communisme et le capitalisme, et nous devons voir la confrontation
éventuelle de ces deux systèmes, parce que ces deux systèmes sont contrôlés par deux
gouvernements différents.

La Russie est contrôlée par un gouvernement et les États-Unis aussi sont contrôlés par un
gouvernement, et tous les gouvernements de la Terre sont contrôlés par un champ de force
ou un autre. Et comment les gouvernements invisibles contrôlent-ils les gouvernements
matériels ? Eh bien, c'est très simple, ils les contrôlent par le phénomène de la pensée.

Et comme le mental humain n'est pas suffisamment développé aujourd'hui, comme
l’Homme n'est pas capable de voir à travers les illusions de sa pensée, comme l’Homme
n'est pas encore suffisamment intelligent, comme l’Homme n'est pas encore suffisamment
avancé dans la compréhension des Lois vibratoires qui affectent son mental et son
émotionnel, à cause de ceci il est obligé de subir pendant un certain temps l’effet
accumulatif de ces gouvernements invisibles sur le gouvernement matériel, à travers la
conscience sociale qui rejoint éventuellement l'individu.

Donc l'individu, le gouvernement social, les deux aspects, l'aspect particulier comme
l'aspect collectif, sont totalement impuissants devant l'activité des gouvernements invisibles,
soit d'une force ou d'une autre, d'une qualité ou d'une autre, qui ont toujours été les grands
exécuteurs du plan évolutif de la Terre. 

Dans le passé, pendant l'antiquité, ces gouvernements invisibles se sont rendus présents à
l’Homme et se sont manifestés à l’Homme de diverses façons, dans différents cantons de la
planète. Ils se sont manifestés à l’Homme pour différentes raisons, ils ont été reconnus par
l’Homme comme étant des “dieux” ! Et ils ont manifesté à l’Homme une certaine volonté
qui est devenue, dans ce temps-là, non pas une volonté politique mondiale, mais une volonté
spirituelle religieuse mondiale qui devait prédestiner l’Homme à une réorganisation
éventuelle de ses mœurs, pour qu'il puisse plus tard former une démocratie politique. 
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Mais quand ces êtres, ces Intelligence se sont manifestées à l’Homme, à cause du fait qu'ils
font partie d'une autre vibration, d'une autre dimension, leur apparence à l’Homme était une
apparence totalement lumineuse, ce qui est très normal. 

Et comme leur apparence était lumineuse, lorsque l’Homme entrait en contact avec ces
êtres, que ce fut sous l'égide d’expérience Judéo-chrétienne ou Orientale, ou Inca ou Maya,
ou quoi que ce soit, ou que ce fut le cas de Joseph Smith aux États-Unis, le phénomène était
toujours le même : la lumière, le choc, la pénétration dans le mental humain, la
communication télépathique, la révélation et la codification éventuelle de cette révélation
qui devenait pour l’Humanité une religion. 

Mais l’Homme devient un petit peu plus intelligent aujourd'hui. Aujourd'hui, l’Homme
commence à prendre possession de ses sens, c'est-à-dire qu'avec la science, il commence à
comprendre la mécanicité des sens et avec l'Intelligence supramentale qui se développe sur
la Terre, autrement dit avec cette nouvelle conscience qui se développe en lui, l’Homme
commence à prendre possession de ses pensées ! 

Et lorsque l’Homme commence à prendre possession de ses pensées, il est très très difficile
de les lui enlever parce que lorsqu'il prend possession de ses pensées, il détruit l'émotion
dans ses pensées pour ne garder que la vibration dans la forme-pensée. Donc
automatiquement, l’Homme entre dans un champ d'Intelligence qui convient parfaitement
au gouvernement invisible, donc il peut commencer lentement, graduellement, au cours des
années, à communiquer télépathiquement avec ces Intelligences.

Et à partir de ce moment-là, il est sur leur longueur d’onde et selon son plan de vie, selon sa
destinée, selon son mandat, selon la raison pour laquelle il est un être incarné, il peut
éventuellement effectivement entrer en contact avec eux, non pas sur le plan télépathique
seulement, mais aussi en raison d'autres particularités de son essence énergétique, c’est-à-
dire qu'il peut les voir à travers un plan d'énergie qui fait partie de sa construction, ce qu'on
peut appeler son double vital, son double lumineux ! Mais ceci fait partie de l’évolution. 

Lorsque nous constatons les forces qui, aujourd’hui, dans le monde, sont en mouvement et
sont en voie de compresser les masses dans deux camps, pour les forcer les unes contre les
autres, nous nous apercevons de phénomènes absolument époustouflants. 

C’est que nous réalisons que les Hommes sur la Terre, qu'ils soient dans un camp ou dans
un autre, ont une bonne volonté, mais que leur volonté, bien qu'elle soit bonne, est
totalement aveuglée par leur manque d'Intelligence, donc ils ont une bonne volonté, les deux
camps veulent réduire les armements nucléaires, mais ils ont un manque d'Intelligence.

Je ne veux pas dire qu'ils ne sont pas intelligents, je veux dire qu'ils ont un manque de
compréhension des Lois de leurs pensées. Donc ils sont incapables de comprendre les forces
qui agissent derrière eux et de réaliser en tant qu'êtres humains, qu’ils soient dans un camp
ou dans un autre, que le rôle de l’Homme c’est de se protéger contre l'invasion télépathique
qui se fait dans le monde et qui cherche à contrôler les masses en se servant de certaines
formules idéologiques, qui plaisent à un groupe contre l'autre, afin de maintenir l'Humanité
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sous la domination de la pensée subjective ; autrement dit de la pensée qui ne peut pas elle-
même s'autodétruire pour donner naissance à une pensée pure qui serait pour l'Humanité la
connaissance parfaite. 

Donc il y a dans le monde deux forces, deux gouvernements invisibles, l’un a dominé
l'involution pendant très longtemps, il a dominé le vingtième siècle à travers la première
guerre mondiale et la deuxième guerre mondiale et la troisième qui viendra ; et après la
troisième guerre mondiale, le chavirement psychologique de l'Humanité sera tellement
grand que les Hommes eux-mêmes n'auront plus confiance aux Hommes.

Et ce sera la façon pour les nouvelles Intelligences, les Intelligences qui font partie d'un
gouvernement invisible qui fait partie de l'évolution, ce sera de cette façon que les Hommes,
lorsqu'ils auront perdu totale confiance dans les Hommes, qu’ils seront obligés de se tourner
vers eux. Et c'est à partir de ce moment-là que l’Homme deviendra extrêmement
télépathique, que la vibration dans le mental humain changera, et que sur le plan humain,
sur le plan psychologique, l’Homme verra, sentira de profonds changements dans son âme. 

De sorte qu’éventuellement, il pourra regarder avec une très grande clarté d'esprit que son
âme a toujours été utilisée pour le mal, alors que son Intelligence, son Esprit, demain sera
utilisé pour le bien lorsqu'il aura vécu la destruction de la mémoire de l'âme qui avait
survécue et qui avait servi dans le passé à la domination de l’Homme pour le
développement de l'involution, pour le développement consécutif de son caractère
biologique, de son caractère mental, de son caractère émotionnel ; pour que l’Homme en
arrive à la fin du vingtième siècle à sortir complètement des gonds de l’Histoire, pour
pénétrer complètement dans un avenir qui sera déterminé dans sa relation télépathique avec
un gouvernement qui est totalement invisible et qui, à ce moment-là, deviendra pour
l’Humanité un gouvernement mondial invisible et visible à la fois. 

Et de cette rencontre entre l’Homme et ce qui, dans le passé, était considéré des “dieux”,
l’Homme sera amené, ajusté dans sa vibration, de sorte qu'un certain nombre de survivants
sur la Terre seront amenés dans cette vibration. Et étant amenés dans cette vibration, ils
seront comme les Hommes de l'espace étaient dans le passé, ils seront des “dieux” et ce sont
ces Hommes de la Terre qui aideront ensuite les Hommes de la Terre et les gouvernements
de la Terre, qui auront été ravagés par la fin du cycle et l’inconscience de l’Humanité. 

RG : Si on tournait la page pour présenter un tableau tout à fait différent disant que ces
Intelligences, ces entités dans l’invisible, préparent l’Homme à ne plus avoir confiance en
l’Homme pour justement être capables de le dominer très facilement par la suite, étant
donné que plus aucun Homme ne trouvera la lumière dans son semblable et qu’il sera
obligé de ramper à terre et de s'orienter vers quelqu'un qui va en profiter à ce moment-là
pour le dominer ?

BdM : Une des grandes Lois de l'Intelligence, un des grands Principes de l'Intelligence c'est
l'autonomie. Est intelligent celui qui est autonome. Est asservi, est servile celui qui n'a pas
d’autonomie. Dans le passé de la politique mondiale, l’Homme a été servile, l’Homme a
manqué d'Intelligence, l’Homme a créé des conditions, à cause de son manque
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d'Intelligence, qui ont asservi l'Humanité pour de bonnes raisons, comme pour de mauvaises
raisons. Même l’Église est allée en guerre pour de bonnes raisons.

Mais lorsque le cycle nouveau viendra, l’Homme ne sera plus asservi parce que l’Homme
prendra conscience de sa pensée. Ce qui rend l’Homme servile de l’Homme, ou ce qui rend
l’Homme servile des gouvernements invisibles, c'est qu'il n'a pas pris conscience de sa
pensée, il n'a pas contrôle de sa pensée, il subit sa pensée, et un Homme ne devrait jamais
subir sa pensée. 

RG : Pouvez-vous me donner un exemple concret ?

BdM : Un exemple concret ?

RG : Entre celui qui contrôle sa pensée et celui qui est victime de sa pensée ?

BdM : Un Homme qui contrôle sa pensée est un Homme qui sait parfaitement ce qu'il
pense, qui comprend parfaitement ce qu'il pense, et qu’il peut partir de sa pensée et
développer constamment sa pensée pour en arriver à une autre pensée qu’il a encore sous
son contrôle. Autrement dit un Homme qui contrôle sa pensée, c'est un Homme qui n'a pas
besoin de penser pour être conscient. C’est un Homme qui crée la pensée et en créant la
pensée, il crée le fil qui est sa sécurité, c'est-à-dire qui est son Intelligence.

Il y a un point que je veux faire, que je veux souligner à l'intérieur de ce cadre très vaste que
l'on peut appeler la conscience occulte de l’Homme, c'est que l’Homme découvrira,
qu’autant le gouvernement invisible ou ses représentants qui se sont matérialisés dans le
passé et qui sont devenus des “dieux” pour lui, autant demain l’Homme, changé en
vibration, sera de la même Intelligence qu’eux. Pourquoi ? Parce que l’Homme découvrira
son Esprit au lieu de vivre de son âme, autrement dit de sa mémoire. 

Le problème de l’Homme, c’est qu'il vit de sa mémoire ! Il ne vit pas de son Esprit, si
l’Homme vivait de son Esprit, son Esprit créerait les pensées dont il a besoin pour maintenir
un équilibre entre son mental et la matière afin de bien comprendre la matière. Mais
l’Homme n'est pas en contact avec son Esprit, il est en contact avec des pensées qui font
partie de la mémoire de l'Humanité, qui font partie de la mémoire subjective et qui sont
maintenues dans un statu quo, dans un fermoir à cause de son émotivité.

Et ce qui retarde l'Humanité, ce qui a d'ailleurs toujours retardé l'Humanité, c'est que
l’Homme n'a jamais osé se prendre au sérieux. Il a toujours eu peur de se prendre au sérieux
parce qu'il a toujours eu peur que d’autres rient de lui, que d'autres pointent le doigt vers lui.
Si l’Homme avait, et d'ailleurs beaucoup d’Hommes dans le monde, si les Hommes
pouvaient se prendre au sérieux, c'est-à-dire réaliser leurs pensées et se tenir, se fixer à leurs
pensées et développer leurs pensées, les Hommes s'apercevraient qu'ils entrent dans leur
Esprit, et automatiquement, réaliseraient qu'ils entrent en contact avec le gouvernement
invisible. 

J'ai rencontré il y a quelques jours un diplomate Français et ce fut une expérience assez
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intéressante. La première journée a été absolument sans plaisir, parce que la première
journée c'était la confrontation de deux personnes, alors la première journée il me fut
essentiel, nécessaire, de créer un choc vibratoire, ce que j'appelle établir consécutivement un
ordre quelconque de penser. Et la journée après, après réflexion, le diplomate Français est
venu me voir et a admis que tous les propos et toutes les étapes de ma pensée étaient
absolument corrects, alors qu'est-ce qui s’est produit ? 

Il s’est produit que dans la première journée, il n'avait pas suffisance d’Intelligence pour
pouvoir sortir de sa mémoire, donc pour pouvoir absorber le choc d'une pensée qui est
neuve, donc la personnalité a réagi. Et quand il est allé à la maison, qu’il s’est reposé, qu'il a
réfléchi, que l'ego s'est désengagé un peu, à ce moment-là il a repris contact avec son propre
Esprit, sa propre Intelligence, et automatiquement il est venu à une conclusion que son
Intelligence pouvait contempler, comme étant égale à la mienne.

Donc étant dans son Esprit, comme moi je suis dans le mien, nous nous sommes rencontrés
deux jours après ! Mais imaginez-vous, quand vous étendez ce problème à l'échelle du
monde, à l'échelle des gouvernements, à l'échelle de la confrontation entre des idéologies
aussi séparées, aussi divisées, aussi différentes que le communiste international et le
capitalisme, vous vous imaginez que le dialogue est automatiquement voué à l'échec, et
c’est ce qui produira le troisième conflit mondial. 

RG : Pourquoi y a-t-il cette dualité justement, si toute la pensée humaine origine d'une
énergie centrale ?

BdM : Parce que la pensée humaine est colorée par l'émotion de l’Homme. Rares sont les
Hommes, excepté dans le domaine de la science, dans le domaine scientifique à cause de la
méthodologie cartésienne très rigide des chiffres et de la physique, les Hommes ne peuvent
pas truquer ce que leur donne par observation le rendement de la science. Mais sur le plan
psychologique, l’Homme n'est pas capable de fonctionner de la même façon, il n'est pas
capable de penser sans émotivité parce que ça fait partie de sa structure, de sa composition. 

Et si on lui parle de penser ou de créer une pensée sans émotion, il vous accuse d'être un
robot, et il veut retourner lui-même à l'intérieur de sa structure de “kangaroo” (kangourou)
où il se nourrit de l'émotion pour bénéficier d'une pensée qui n'est pas réelle, mais qui est
totalement assujettie à cette émotivité-là. Donc l’Homme est incapable de faire preuve
constamment d'Intelligence parce qu’il est constamment obligé de vérifier ce qu’il sait,
selon l'émotivité qu'il peut supporter de cette connaissance.

Exemple : supposons, prenons le domaine de la pensée ésotérique. Prenons le domaine de la
pensée qui va encore plus loin que la pensée ésotérique, la mienne... Et regardons le
phénomène humain lorsque l’Homme vit le choc vibratoire créé par une pensée qui est
neuve, contre une pensée qu'il veut garder, l’Homme veut garder sa pensée ! 

Pourquoi je viens de dire et pourquoi je viens de parler comme je viens de parler ? Vous
avez vu la réaction que ça a créé dans la salle ? Parce que l’Homme n'est pas capable de
contempler possiblement le pouvoir d’une pensée créative totalement libre de l'émotivité,
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donc lui, il interprète naturellement la pensée qui est véhiculée, comme il est habitué de la
vivre en fonction de l'émotion, le rire se propage dans la salle et c'est comme ça tout le
temps ! 

Si un Homme arrivait dans un monde quelconque, comme le monde d'aujourd'hui, et qu'il
proposait dans le monde une pensée pure, une pensée qui n'est aucunement émotive, le choc
en retour serait tellement grand que cet Homme serait obligé de se cacher, parce que ni les
gouvernements, ni les Églises, ni les organisations, ni les groupes humains, ni les individus
en tant que tels ne seraient capables de subir ce choc ! Pourquoi ? Parce qu'il n'a pas encore
été donné à l'Homme la preuve qu'il y a des Hommes sur la Terre qui sont, pour le moment,
dans l'invisible et qui ont la capacité un jour de se matérialiser dans la matière. 

Lorsque ceci se fera, lorsque il y aura une confrontation entre le visible et l'invisible,
lorsqu'il y aura une admission sur le plan gouvernemental, sur le plan des grandes
organisations mondiales, qu'effectivement il y a un gouvernement invisible qui dirige les
activités de la planète et qui, à partir de ce moment-là, sera en plein contrôle de l'évolution,
à ce moment-là les Hommes tels que moi pourront parler en très grande liberté sur la Terre. 

Parce que déjà, on aura pu admettre qu'il y a dans la conscience de l’Homme des
dimensions qui ne sont pas humaines, qui sont du domaine de l'Intelligence, c’est-à-dire du
domaine de l'Esprit, c'est à dire du domaine qui fait que l’Homme lui-même est
multidimensionnel. 

Et si l’Homme réalisait que lui-même, il est multidimensionnel, et que l’Homme lui-même
peut avoir accès à l'invisible, et que l’Homme lui-même peut trafiquer intelligemment avec
la politique cosmique des gouvernements planétaires de la galaxie, et que l’Homme lui-
même est capable d'enregistrer dans son cerveau des données qui conviennent à l'évolution
d'une planète, pendant des siècles de temps, et que l’Homme lui-même est capable de
comprendre les très complexes théories de la “gamme”, et qu’il est capable d’inchiffrer dans
le mental humain d'une masse, à travers des cerveaux électronique très avancés, la
popularisation des idées qui sont cathodiquement enregistrées dans des cerveaux qui
appartiennent à ces races pour l'évolution future du cerveau humain, l’Homme pourrait
comprendre qu'aujourd'hui avec toutes ses théories psychologiques, avec toutes ses attitudes
psychologiques ou subliminales, il est totalement ignorant.

Et c'est le point que je veux faire, et je le lance dans le monde avec grand plaisir parce qu’il
n’y a pas grandes personnes dans le monde qui ont la liberté d’admettre et de dire que
l’Homme est parfaitement ignorant. Il est tellement ignorant que lorsqu'il sortira de son
ignorance, il deviendra égal aux Intelligences qui, dans le passé, étaient des “dieux” pour
lui. 

Et à ce moment-là, il y aura sur la Terre un gouvernement invisible et un gouvernement
mondial qui gérera les activités de l’Homme, qui gèrera les activités de la science de
l’Homme. Et les Humanités que nous connaissons, les masses que nous connaissons ne
seront plus régies ni par le capitaliste ni par le communisme international. 
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RG : Si quelqu’un vous disait : l’être humain biologique d'aujourd'hui est le fruit d’une
évolution biologique passée qui remonte à la protohistoire, et que graduellement, on est
devenu physiquement, biologiquement ce qu'on est devenu grâce à tout le passé accumulé,
d’expériences en expériences, de cellules en végétal, en animal, à un être humain. 

Il vous dirait aussi que la relation qui devra s'établir avec le monde de l'invisible ne sera
pas justement imposée par le monde de l'invisible au moment où l’Homme deviendra rien, il
se considérera comme un rien, mais que ce sera simplement par l'accumulation de
nouvelles données qui seront entrées en lui par le biais de l'émotivité qu'il apprendra à
contrôler aussi, pour que lui justement par son évolution et par son développement
personnel puisse arriver d’égal à égal à parler avec ces êtres-là, en évitant la masse d'êtres
humains qui tomberont dans le piège de la sublimation de ces êtres, qui profiteront au
moment où l'être humain sera devenu conscient qu'il est à peu près rien, d'être dominé.

Il n'y en aura quand même que quelques-uns qui passeront à côté de cette domination-là,
simplement en se servant de l'accumulation du passé, non pas en se vidant, en se disant :
“je suis vraiment tout nu, je suis rien”, mais en se disant : “non, j'ai vécu dans une
Humanité qui a pris des milliers d'années à se développer et on m'a toujours donné la
liberté de devenir ce que je suis devenu sans jamais d'intransigeance extérieure”. Alors
vous, vous nous dites c'est le contraire, ça va être une intransigeance momentanée,
instantanée qui va se produire ?

BdM : L’Homme qui pourra transiger avec ces Intelligences, ne transigera pas avec ces
Intelligences à cause de sa mémoire. La mémoire, c’est “l’appendage” le plus dangereux de
l'Humanité. L’Homme qui transigera avec ces Intelligences, transigera avec elles parce qu'il
aura été transmuté. Il aura été transmuté parce que son Esprit sera suffisamment évolué pour
pouvoir canaliser l'énergie de cette Lumière, qui est Esprit à travers le mental, l'émotionnel,
le vital et le physique. Autrement dit, les Hommes sur la Terre qui vivront la transmutation à
la fin du cycle sont comptés… (coupure enregistrement).

(Reprise en cours d’enregistrement) (…) Ce matériel biologique n'est qu'une constante
biologique. À un certain moment, cette constante biologique a été élevée à un autre niveau
de vibration par mutation. Autrement dit, l’Homme n'a pas toujours été racial, à un certain
moment l’Homme est devenu racial. 

Il ne faut pas s'imaginer que les Chinois sont Chinois parce qu'ils mangent du riz ou que les
“Nègres” sont des “Nègres” parce qu'il fait soleil en Afrique ! Hein ! Bon, alors l’Homme
est devenu racial parce que l’Homme, à un certain moment, a subi des mutations en contact
avec ces êtres qui venaient d'ailleurs. Et ils ont fait contact avec des êtres qui étaient
“protos”, et ils sont devenus éventuellement différenciés et qui ont donné naissance aux
races que nous connaissons. Et à la fin du vingtième siècle, ce sera la même chose, il y aura
une autre mutation et il y aura la formation d'une nouvelle race sur la Terre, seulement ce ne
sera pas une race de couleur. 

Ce ne sera pas une race qui sera différenciée des autres par sa morphologie, mais ce sera une
race qui sera élevée en Intelligence, et qui manifestera son indépendance et sa différence du
reste des Hommes par le fait qu'elle sera supramentale ; autrement dit qu'elle aura une
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communication, un lien télépathique avec l’invisible, une capacité autonome en tant
qu'individu de se dématérialiser. Et c’est ça l’Homme de demain, le Surhomme, autrement
dit l’Homme qui ne sera plus assujetti aux Lois planétaires, mais qui sera totalement
convenu des Lois qui sont galactiques, interplanétaires, et qui sont des Lois universelles.

Et c'est à partir de ce moment-là que l’involution cessera et que l'évolution commencera sur
notre planète, ce n'est pas par la mémoire. D’ailleurs, il est évident que tout Homme qui est
transmuté perd la mémoire subjective. Un des premiers mécanismes, une des premières
fonctions de la transmutation, c’est la destruction totale de la mémoire parce que la mémoire
fait partie de l'assujettissement de l’ego à l’âme.

Et un Homme ne peut pas vivre le contact télépathique avec l'invisible s’il est assujetti
émotivement à la mémoire de l'âme, puisqu'il est assujetti aux Lois de l'incarnation et aux
Lois de karma, donc la transmutation détruit éventuellement la mémoire humaine pour la
remplacer par une autre mémoire qui est totalement créative, qui est instantanée et qui fait
partie du rapport instantané entre le double et le corps humain. 

La mutation, c'est le rapport entre le double de l’Homme et le corps physique de l’Homme,
mais un double éthérique qui est rendu lumineux par la présence de l'Esprit en lui, au lieu
d'un double qui est totalement vital et qui se détruit après la mort. 

RG : Bernard de Montréal, vous parlez maintenant comme un véritable ésotériste ?

BdM : Je parle comme un ésotériste parce que j'emploie les termes dans le monde qui sont
les plus aptes, qui sont les plus avancés, qui sont les plus aptes à rendre ma pensée. Je ne
peux pas parler avec des mots qui ne se comprennent pas, alors j’emploie des mots qui se
comprennent, mais quitte à les développer et leur donner une autre limitation ou enlever une
certaine catégorie de limites si je veux exprimer ce que je dois exprimer.

Or, quand je parle du double que nous parlons dans l'ésotérisme, je dis que le double humain
qui est totalement vital, qui est simplement vital, que tous les Hommes possèdent, qu'ils
doivent perdre après la mort parce qu'il retourne à l'énergie indifférenciée, ce double
éventuellement doit être maintenu ! 

L’Homme ne doit pas perdre son double, et pour que l’Homme ne perde pas son double, il
faut que l’énergie de l’âme qui est mémoire, soit totalement transmutée pour que l’Homme
ne garde que l'énergie de l’âme, qui devient à ce moment-là le lien entre lui en tant qu’ego,
lui en tant qu'Esprit, et lui en tant que double. Et si l’Homme ne réussit pas à vivre cette
transmutation, automatiquement il est assujetti aux Lois de la mort, et il est voué à retourner
sur une planète ou sur une autre, ici ou ailleurs. Ça fait partie des Lois de l’Homme, ça fait
partie des Lois de l’inconscience, ça fait partie des Lois de la mortalité, ainsi de suite. 

Les initiés qui ont été connus, si nous prenons le cas de certains initiés que les gens
connaissent parce qu'ils ont lu les livres, prenez Ézéchiel, lorsque nous racontons dans la
Bible qu’Ézéchiel est parti sur un char de feu, qu’est-ce que c'était ce char de feu ? C’était le
pouvoir vibratoire de l'énergie de l’âme au niveau de son double, qui lui permettait de se
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transporter dans l'éther. 

Alors l’Homme n'a pas à vivre, n'a pas à accumuler l'expérience, il a accumulé l'expérience,
nous avons de l'expérience à nous en faire “chier” ! Nous avons de l'expérience jusqu'au
cerveau ! Maintenant, ce n’est plus de l'expérience que nous avons, parce que l'expérience
fait partie de l’âme, l'expérience ça fait partie du pouvoir de l'âme sur l’ego ! 

Il faut un jour que l’Homme cesse de vivre par expérience, qu’il vive simplement et
purement et parfaitement d'Intelligence, et ceci requiert qu’il y ait fusion, qu’il y ait une
adaptation entre son Esprit, son double, et son corps matériel, son ego. Et ça, c'est la
nouvelle évolution. L’expérience et l’expérience et l’expérience… On ne fait que parler
d'expérience pendant des siècles ! 

Le Français, il y a deux jours, qui me parle de l'expérience de la France, d’expériences
historiques de la France ! On en a marre de l'expérience des Européens ! Ils sont en train de
nous foutre dans les airs ! L’expérience et l'expérience et l'expérience ! L’Homme se met
dans la “merde” par l’expérience parce que l’Homme n'a jamais l'Intelligence de son
expérience.

Donc il est obligé de dire, et les gens le disent, que l'Humanité n'a jamais appris par
l'expérience ! Alors pourquoi l'Humanité n'a jamais appris par l'expérience ? Parce que
l'expérience sert aux forces de l’invisible, elle ne sert pas à l’ego, elle ne sert pas à
l’Homme, et tant que l’Homme ne comprendra pas ceci, il sera “pogné” de l’expérience, il
sera prisonnier des forces qui travaillent à travers l’âme, et lui en tant qu'être humain ne sera
pas capable de transmuter sa matière et il demeurera toujours une créature du “bon Dieu”. 

RG : À vous entendre parler, on dirait qu’il ne reste plus qu’à nous asseoir, nous croiser
les bras et attendre la fusion après la troisième guerre mondiale ?

BdM : Non, ce n’est pas ça que je dis, (BdM pouffe de rire), vous avez du Gin au lieu de
l'eau ! (rires du public). Toujours de l'eau et de l'eau, l'expérience ! Ce n'est pas ça que je
dis, je tente simplement de faire connaître une autre façon de voir les choses. Je ne dis pas
que l’Homme doit s’asseoir sur ses fesses, d'ailleurs c'est très malheureux de s'asseoir sur
nos fesses ! 

L’Homme aime à travailler, l’Homme aime à vivre, mais si l’Homme peut prendre
conscience éventuellement de la psychologie, qu’est-ce que c'est que de la psychologie, si
l’Homme un jour, l’Homme, la masse, comme les psychologues peuvent comprendre qu'est-
ce que c'est de la psychologie, à ce moment-là les Hommes réaliseront une chose, que la
psychologie, c'est une science mentale. 

Et c'est une science mentale très exacte, mais pour que l’Homme la vive cette science
mentale, il faut que sa pensée qui aujourd'hui est astralisée, c'est-à-dire émotive, c'est-à-dire
baignée dans la mémoire, puisse se libérer de la mémoire pour qu'elle devienne pure, pour
qu'elle devienne totalement autonome.

Un Homme devrait être capable de supporter ses pensées personnelles sans être obligé de
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demander l'opinion à son voisin ou à sa belle-mère ! S’il y a une personne dans la salle qui
aurait pour une raison ou une autre une très grande intuition concernant, je ne sais pas moi,
le Christ ou la Vierge ou le Pape, me comprenez-vous… Une très grande intuition, quelque
chose d'absolument, réellement gonflé, il va être obligé d'aller voir le curé pour lui
demander si ça a du bon sens, ou il va envoyer une lettre à Rome, ou il va demander
l'opinion à quelqu'un, il ne sera pas capable de supporter cette présence en lui, cette pensée
pure.

Et c'est pourquoi c'est si difficile pour les Hommes d’évoluer, parce que ils ne sont pas
capables de supporter d'être totalement à part des autres ! 

Alors si vous n'avez pas au moins un Homme ou deux Hommes, ou trois Hommes, ou
quatre Hommes, quelque part dans le temps, qui sont totalement à part des autres, nous
serons pendant des siècles parmi les autres, nous serons une collectivité, nous n'aurons
aucune Intelligence autonome, donc nous serons des êtres contrôlés par un gouvernement
matériel qui lui-même est contrôlé par un gouvernement invisible, et l’Homme n’aura
jamais accès à ses droits, c’est-à-dire il n'aura jamais accès à ses pouvoirs, et l’Homme,
l'Humanité, l’Homme, l'individu, un jour au cours de l'évolution, doit avoir accès à ses
pouvoirs puisqu'il fait partie du pouvoir de la Lumière ! 

L’Homme a de l'Esprit, l’Homme est Esprit ! Mais il faut qu’il y ait connexion à cet Esprit
et son double pour qu’il ait accès à ses pouvoirs, et lorsque le temps sera venu, l'évolution se
fera en fonction de cette nouvelle évolution, de cette nouvelle mutation ! C’est ça que je dis.

Il y a effectivement des Hommes sur la Terre que je connais qui sont en voie de mutation, et
lorsque je les rencontre, je suis très content de les rencontrer, mais ce n'est pas de ma faute
si l'Humanité n'est pas en voie de mutation ! Allez parler aux autres là-bas sur les autres
plans ! Alors la mutation, ça fait partie de l'évolution. 

Il y a des Hommes sur la Terre aujourd'hui qui sont évolués en Esprit, il y a des sciences
mentales sur la Terre aujourd’hui qui sont très très avancées et qui vont se diffuser à travers
les nations au fur et à mesure que le temps approche, et les Hommes qui ont moindrement
l'Esprit éveillé à travers l’ego, sentiront, sauront, pourront percevoir la réalité de ces
sciences. Et à ce moment-là, le contact avec ces sciences les amèneront à une transmutation
lente, et éventuellement leur feront réaliser ce qu'ils doivent réaliser, et éventuellement ces
Hommes en prendront conscience à un autre niveau ! Alors ce n'est pas le fait de s'asseoir
ou de ne pas s'asseoir sur nos fesses et d’attendre.

Il ne s'agit pas pour nous d’attendre, il s'agit pour nous de continuer à vivre, mais de savoir
qu'il y a dans le monde aujourd'hui, et qui viendra dans le monde demain, d'une forme ou
d’une autre, une instruction qui est mondiale, alors qu'est-ce que c'est une instruction
mondiale ? C’est une instruction mondiale ! C’est pour instruire l’Homme de la mécanicité
de son Esprit pour qu'il puisse en arriver un jour à être parfaitement conscient de son
Intelligence, afin qu’un jour il puisse prendre contrôle de son énergie, et c'est ça l'évolution !

Le reste, c’est de l'enseignement, et l'enseignement maintiendra toujours l’Homme dans une
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certaine domination astrale parce que l'enseignement fait partie du passé ! L’Homme ne doit
plus être enseigné, l’Homme un jour ne doit plus avoir de maître qui l’enseigne, l’Homme
un jour doit être autonome dans son Intelligence, et lorsqu'il sera autonome dans son
Intelligence, il supportera le poids de cette énergie, et automatiquement la transmutation se
fera. 

Mais tant que l’Homme sera une brebis, tant que l’Homme sera assujetti à un maître, à une
discipline quelconque, à une école quelconque, tant que l’Homme, l’individu sera assujetti,
il sera dans la “merde”, même si c'est pour aller au Ciel ! Parce que le Ciel, ce n’est pas la
place à aller, ça fait partie de l’astral ! C’est dans l’éther que l’Homme doit aller. 

Mais il faut que l’Homme le sache, et l’Homme le sait parce que l'instruction aujourd’hui,
elle est dans le monde ! Et l’instruction n’appartient ni à ceux qui l’entendent ni à celui qui
la donne. L’instruction fait partie de la correspondance vibratoire entre l'Esprit de l’Homme
et le gouvernement invisible, qu'est-ce que vous voulez-vous que je vous dise !

RG : Pourquoi faudrait-il attendre d’abord qu’il y ait une troisième guerre mondiale pour
que ça se fasse de façon universelle ou planétaire ? 

BdM : D’abord la troisième guerre mondiale fait partie des Lois karmiques. Si vous lancez
des billes dans les airs, elles vont tomber, si vous lancez quelque chose dans les airs ça va
tomber. Alors l’Homme lance dans les airs constamment des choses, elles doivent
retomber ! Alors éventuellement les forces astrales... Je dis que ce sont les gouvernements
invisibles qui contrôlent l'évolution de la planète, ce n'est pas les Russes ou les Américains ;
les Russes sont dans leurs illusions, les Américains sont dans leurs illusions, et nous, on est
entre les deux dans notre illusion.

Et ce sont les gouvernements invisibles… Et l’Homme… C’est pourquoi je dis que c'est si
important la psychologie occulte de l'instruction parce que lorsque l’Homme comprendra
cette psychologie, il pourra commencer à dialoguer avec l'invisible. Il faut que l’Homme
dialogue avec l'invisible pour savoir qu'est-ce qui se passe dans le monde. 

Et à ce moment-là, l’Homme, petit à petit, s’ajustera parce que ça demande un certain
ajustement, et avec le temps l’Homme sera dans son Intelligence, c’est-à-dire que le contact
entre son Esprit et l'invisible sera équilibré, sera normalisé, et l’Homme sera conscient dans
son Intelligence. Et à ce moment-là, l’Homme saura ce qui se passe dans le monde. 

Et tant qu'il ne saura pas ce qui se passe dans le monde, il sera obligé de vivre, de subir ce
qui se passe dans les plans invisibles, c'est très facile pour l’Homme spirituellement de
parler de la vie après la mort, des petits anges qui se promènent avec des ondes jaunes ! Des
grands cheveux blonds ! Ça, on aime ça parce que ça fait partie… Ça nous sécurise dans
notre ego, hein ! Ça nous sécurise dans notre ego de savoir qu’après la mort on s’en va
quelque part sur les plans, et puis il y a des belles montagnes… Bon ! Ça nous sécurise,
mais ça ne nous sécurise pas dans notre ego de savoir que ça, c’est de l’illusion, ça ne nous
sécurise pas “pantoute” (du tout) !
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Ça ne nous sécurise pas dans notre ego de savoir par notre Intelligence qu’est-ce qu’il en est
derrière la matière, parce qu'aussitôt que l’Homme commence à savoir ce qu’il en est
derrière la matière, il ne peut pas passer par l'astral, il est obligé de passer par le plan
mental. Donc il est obligé de vivre instantanément la destruction de sa mémoire, même sa
mémoire la plus chère ! 

Et c’est pourquoi l’Homme, l’individu, on dit souvent dans les textes que : “Beaucoup sont
élus et peu sont appelés ou peu sont appelés, beaucoup sont”… (rires du public), en tout
cas, ça reste de même, hein ! C’est encore le chameau et puis le trou de cul du chameau…
(rires du public) ! Alors l'histoire : “Beaucoup sont élus, peu sont appelés ? Beaucoup sont
appelés peu sont élus”... (rires du public), alors ça va, hein, mais on a compris pareil, hein !
(rires du public).

Pourquoi on a compris ? Parce qu'on est au-delà de la mémoire ! Si on était prisonnier de la
mémoire, on n'aurait pas compris, en tout cas tout le monde a compris, la preuve c'est que
tout le monde a ri ! Alors ce ne sont pas les mots qui sont à la base de notre ignorance, c'est
l'attachement qu'on a aux mots. Et lorsque l’Homme aura commencé à se détacher de la
forme, il percevra seulement la vibration, il commence à s’initier à sa propre Intelligence. 

Et à ce moment-là, il commencera à comprendre qu'est-ce que c’est que le gouvernement
invisible, qu'est-ce que c'est, qu'est-ce qu’il fait, quelles sont ses structures, quelle est la
relation sur le plan matériel avec la politique matérielle et le gouvernement invisible et
pourquoi, pourquoi Hitler, pourquoi Mussolini, pourquoi Staline, pourquoi Roosevelt,
pourquoi Kadhafi, pourquoi Reagan, pourquoi Brejnev, Andropov ! Pourquoi ? Il saura…
IIs vont vous le dire qu’ils le savent !

À ce moment-là, l’Homme deviendra plus intelligent et automatiquement la mutation se fait
parce qu'aussitôt que l’Homme sait quelque chose, il mute. Il s'agit de savoir quelque chose
pour muter, mais si on ne sait rien, on ne peut pas muter. Mais dès qu’on sait quelque chose,
on mute parce qu’aussitôt que l’Homme sait quelque chose – et quand je dis savoir quelque
chose, je veux dire savoir quelque chose qui ne vient pas de lui – aussitôt que l’Homme sait
quelque chose il est en mutation, pourquoi ? Parce que sa personnalité humaine change tout
de suite, il ne peut pas être pareil la seconde d’après. 

Alors si vous savez quelque chose aujourd'hui, si vous savez quelque chose ce soir, si vous
savez quelque chose demain et si vous êtes capables d'accumuler et de subir ce quelque
chose qui vous est appris à partir de l'invisible pendant cinq, dix, quinze, vingt ans, après
vingt ans, vous mutez. C’est vibratoire ! Alors ça répond à votre question de s'asseoir ou de
ne pas s'asseoir sur ses fesses. 

Tous les Hommes sont grands, Hitler était grand, Staline était grand, ils sont grands pour
différentes raisons ! Tous les Hommes sont grands. Vous savez, on a tendance à diminuer
les Hommes, pourquoi ? Parce qu’on ne comprend pas la politique cosmique, on ne
comprend pas ! On pense, nous les Hommes, que les Hommes qui sont en charge de la
politique mondiale, que ce sont eux qui sont responsables de la politique mondiale, mais ce
ne sont pas eux ! Ils sont inconscients, mais ce sont des radios. 
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Mais pour être une radio à une certaine vibration, il faut déjà être grand pour recevoir une
vibration, une énergie aussi forte que celle qu’Hitler a reçue, il faut avoir une certaine
vibration, sans ça on capote ! Pour recevoir une vibration aussi grande que Roosevelt a
reçue, que Kennedy a reçue, il faut être grand, c'est-à-dire qu'il faut être réceptif ! 

Mais il y a des Hommes qui sont réceptifs à des gouvernements qui sont anti-Homme et il y
a des Hommes qui sont réceptifs à des gouvernements qui sont pour l'évolution de
l’Homme, il s'agit pour nous de savoir DE QUEL CÔTÉ ON SE BRANCHE !  

Il y a eu des Hommes en Allemagne… Steiner qui a su, qui a compris, pourquoi ? Parce que
Steiner était suffisamment évolué pour aller dans l’invisible pour voir qu'est-ce que c'est ce
petit bonhomme là d’Hitler ! Il le rencontrait dans l'astral et il voyait que ce petit bonhomme
d’Hitler n'avait pas des vibrations très très belles, donc automatiquement il savait qu’Hitler
travaillait avec des forces dont le centre mondial était au Tibet. 

Mais si les Hommes étaient conscients, si les Hommes sortaient de leur matérialité, je ne
parle pas de sortir de leur corps, je ne demande pas ça à tout le monde, mais si au moins les
Hommes pouvaient sortir de leur attitude psychologique et prendre conscience de leur Esprit
de temps à autre, et de se tenir ferme lorsqu'ils ont une idée qui n'est pas une idée qui va
réussir dans le monde, dès qu'ils ont une idée qui automatiquement serait à l'encontre de
toutes les idées de tout le monde, à ce moment-là les Hommes commenceraient à grandir
dans leur Intelligence, mais ils n'ont pas cette force. 

RG : Pourquoi dites-vous qu’Hitler n'avait pas de très très belles vibrations ? 

BdM : Il n’avait pas de très belles vibrations ,Hitler, parce que d'abord c'était un demi-
homme, c’est-à-dire qu’un demi-homme, c'est un être qui a la faculté de se rendre compte
de l'Esprit seulement après la mort et qui, pendant qu'il est sur le plan matériel, est tellement
assujetti au pouvoir de son double qu’il est incapable, si le double est en contact avec des
forces vibratoires négatives, de comprendre la réalisation de son plan. 

Il peut le voir le plan, il peut le désirer sur un plan politique, mais il ne peut pas en
comprendre la réalisation, et comme il ne peut pas en comprendre la réalisation, aussitôt
qu'il a moindrement une contrariété dans son plan, il se fâche, il détonne, donc il veut tuer, il
veut détruire ! C’est ce qu'il a fait ! Autrement dit, c’était un demi-homme. 

L’Homme n'est pas complet ! Nous pensons, nous aujourd'hui, parce que nous sommes dans
une matière quelconque, que nous sommes des Hommes ! Nous ne sommes pas des
Hommes, l’Homme n'est pas fini… L’Homme n’est pas fini, l’Homme doit développer le
mental supérieur, il doit développer un autre plan.

L’Homme vivra une sixième race, ensuite il vivra une sept!ème race, l’Homme n'est pas
fini, nous pensons que nous sommes terminés, nous ne sommes pas terminés, nous sommes
parfaits physiquement, le corps humain est parfait, le corps émotionnel, le corps mental de
l’Homme ce n’est pas fini le job… Hey ! Ce n’est pas fini, ça commence à la fin du
vingtième siècle ! 
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Et quand ça va commencer, c'est évident que tous les Hommes ne sont pas sur un même
pied d’égalité au niveau de l'évolution, tous les Hommes n'ont pas la même vibration, donc
tous les Hommes ne pourront pas comprendre ce qui se passe, mais au moins il y en aura
suffisamment sur la Terre pour comprendre ce qui se passe.

Et à partir de ce moment-là, lorsque les Hommes prendront le contrôle de leur planète, ce
seront les Hommes cosmiques, les Hommes qui ne seront plus assujettis aux Lois
planétaires qui seront les gardiens pour une fois dans l'évolution de l’Homme, de cette
planète, au lieu que cette planète soit gardée par des forces qui sont totalement antagonistes.

Et lorsque l’Homme sera le gardien de sa planète, c'est l’Homme qui régira l'évolution de la
planète. Je parle de l’Homme sur un autre plan, je parle de l’Homme dans l’éthérique qui
aura accès à la matière, l’Homme qui demain sera exactement ce que les “dieux” étaient
dans l’antiquité, c’est ça que je veux dire. 

RG : Vous nous avez dit que le corps humain ou d'aujourd'hui est parfait, il y en a qui se
regardent sur une balance, ils se posent des questions ? 

BdM : Je n’ai pas dit qu’il est beau, j’ai dit qu’il est parfait ! (rires du public et de BdM), le
corps humain, il est parfait ; parfait dans ce sens que biologiquement, il est totalement
coordonné, il est totalement développé. 

RG : Pourquoi n'utilise-t-on que 10% de notre cerveau ? 

BdM : Nous utilisons une très faible partie de notre cerveau parce que les neurones ne sont
pas connectées au double ; lorsque le double fera la connexion avec les neurones, nous nous
servirons totalement de notre cerveau, ceci fait partie de l’évolution, c’est le double qui
connectera avec les neurones. 

RG : Vous utilisez très très souvent le terme évolution, puis à d'autres moments donnés,
vous nous dites : ça va arriver, c’est une fusion, c’est instantané. L’évolution fait l’affaire,
vous nous faites comprendre qu'il y a eu une évolution très graduelle, mesurée, conduite ?

BdM : Il y a une évolution au niveau de l'Humanité, je parle de l'évolution de l’Humanité, il
y a une évolution au niveau individuel aussi, il y a une fusion instantanée au niveau
individuel, comme il y a une fusion graduelle au niveau individuel. Je doute que les
Hommes vivent une fusion instantanée parce que pour vivre une fusion instantanée, il faut
tout de même être très très fort dans le mental, dans l'émotionnel, dans le vital, il faut être
très solide parce que c'est terrible la fusion instantanée. 

Mais la fusion éventuelle de l’Homme, la fusion qui viendra avec le contact entre l’invisible
et la matière se fera d'une façon graduelle pour les masses, comme elle se fera d’une façon
plus rapide pour les individus qui doivent vivre cet état d'esprit avant ou juste après la fin du
cycle . 
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RG : Et si Hitler était fusionné lui aussi, voulait utiliser des méthodes et des techniques
mêmes scientifiques trop avant-gardistes pour l'époque, épuration de la race, aujourd'hui
on va le faire avec des manipulations génétiques ? 

BdM : Oui.

RG : Ça a juste pris cinquante ans de plus. 

BdM : Oui. 

RG : Élimination de certains peuples pour des raisons d'équilibre planétaire ?

BdM : Mais il faut comprendre la psychologie hitlérienne, il faut comprendre qu’Hitler
avait été abreuvé par des théories ésotériques orientales, et que le matériel de base de la
conception germanique Allemande était du matériel ésotérique occulte. Mais lorsque vous
prenez du matériel ésotérique et occulte, et que vous ne le comprenez pas, ça peut faire
beaucoup de dommages. 

Vous savez, la conception… Blavatsky a annoncé… Blavatsky a dit énormément de choses
à l’Homme, et dans les théories ésotériques qui ont un fondement qui doit être compris, et
non un fondement purement philosophique, un homme comme Hitler qui est utilisé par son
double, automatiquement si ce double est en liaison avec le bas astral, ne peut pas faire de
ce matériel une très grande œuvre.

Prenez le même matériel qu’Hitler avait reçu de l’Orient, transposez-le dans un homme qui
est conscient qui, au lieu d'être utilisé par son double, se sert de son double, à ce moment-là
vous avez un homme qui comprend les Lois de l'évolution, qui comprend les Lois des
gouvernements, qui comprend les Lois de la génétique, qui comprend les Lois de l’Homme,
et à ce moment-là, vous avez une super civilisation. 

Alors le problème d’Hitler, ce n'était pas la façon dont il pensait, c’était la façon dont il
voyait ce qu'il pense, et il voyait ce qu'il pense en fonction de son imagination astrale, qui
était sous la couverture des forces qui contrôlaient individuellement, à travers son double, sa
personnalité. 

L'ésotérisme, n'importe quelle philosophie qui existe dans le monde ou qui traîne dans les
Églises, ou qui traîne dans les écoles, ou qui traîne dans les librairies, l'ésotérisme, s’il n'est
pas compris par l'Intelligence de l’Homme individuellement, devient possiblement une
source de domination pour son Esprit parce que l'ego astralisé, l'intellect astralisé, au lieu de
se servir de la science ésotérique comme une porte qui mène à son Intelligence, se servira de
la science ésotérique pour se frotter les épaules, pour se donner une allure spirituelle
mystique ou philosophique, ou ésotérique. 

Donc éventuellement, cet Homme ou ces Hommes qui vivent ainsi, seront obligés de
remettre dans un autre temps leur évolution, même s'ils sont très ésotériques.

Moi je connais des gens qui sont très ésotériques, ils sont tellement ésotériques que ça coule
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par les oreilles, ça coule par le nez, ils ont... Vous les voyez dans la rue, ils sont ésotériques,
ils se promènent dans des robes, ils mangent des raisins, ils ont les cheveux d'une certaine
façon, ils vous regardent d'une certaine façon, ils sont totalement ésotériques ! Vous ne
pouvez pas les mettre dans un bureau d’Ingénieur-conseil, ces gars-là ! 

Alors la science de demain, la vie de demain, le monde de demain, ce n'est pas un monde
ésotérique, c'est un monde de science. Et la science n'est pas ésotérique, et la science
cosmique n’est pas ésotérique. 

Mais l’Homme qui n'est pas dans son Intelligence, pour lui, la science cosmique est
ésotérique, et tant que les Hommes vont être dans l'ésotérisme de la science cosmique, ils
demeureront ésotériques, ils feront de la petite philosophie sur le coin du poêle, et
automatiquement ils continueront à vivre leur petite vie d'êtres qui sont dominés par des
forces qui sont encore astrales, même si c'est le haut astral, que ce soit le haut astral ou le
bas astral, ça c'est la même chose.

Si l’Homme est dominé par les forces spirituelles de l'astral ou qu’il est dominé par les
forces négatives de l’astral, l’Homme est dominé. Si l’Homme est dominé par un saint, il est
dominé par un saint ! Que tu sois dominé par un saint, que tu sois dominé par un “non
saint”, (rires), tu es dominé pareil ! 

C’est ça ce que je veux dire, l’Homme ne doit pas être dominé, il doit être dans son
Intelligence, et pour qu’il soit dans son Intelligence, il faut que le mental supérieur soit
développé, c'est-à-dire qu’il faut qu'il connaisse les Lois de sa pensée, c’est-à-dire qu’il faut
qu'il sache que ce qu'il pense est totalement assujetti à son double, et jamais le produit de
l'intervention télépathique à partir des plans invisibles de l’astral. 

RG : Vous parlez de l'ésotérisme, tout ce que Bernard dit, enregistre sur cassettes, ou
écrira en livre, vous situez ça où ?  

BdM : Ce n’est pas moi qui le situe, c’est le monde !

RG : Ça serait situé où ? 

BdM : Si vous êtes ésotérique, vous allez le situer dans l’ésotérisme ; si vous êtes
psychologue, vous allez le situer dans une drôle de psychologie ; si vous êtes scientifique,
vous allez situer ça dans une drôle de science ! Que vous soyez n'importe quoi, si vous êtes
curé, vous allez situer ça dans une drôle de théologie, alors c'est le monde qui situe ce que je
dis, ce n'est pas moi. 

RG : On fait bien de ce qui est, ce qu’on veut bien que ce soit ?

BdM : On fait de ce qui est ce que l’on veut bien, et c’est pourquoi on est ce que l’on ne
peut pas être, parce qu'on n'a pas la capacité de voir à travers la forme, on est assujetti par
notre émotivité, notre subjectivité, à la forme. Donc si je parle ésotérique, à ce moment-là
on va penser que je suis ésotérique. 
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Si je parle, si je fais une synthèse sur la politique mondiale Européenne, là on va dire : “ah,
Bernard il est politique”... Si je fais une thèse sur l'économie mondiale, on va dire : “ah, il
est économiste aujourd’hui”... Si je fais quelque chose en science on va dire : “ah, il est
scientiste aujourd’hui”... 

L’Homme met toujours une culotte au-dessus de sa tête, et la culotte qu’il met au-dessus de
sa tête ne lui permet pas de très bien respirer, et lorsqu'il apprendra à respirer il coupera les
manches de la culotte, les pantalons ! Et à ce moment-là, il pourra voir qu’à travers les deux
manches de son pantalon, il y a deux trous, et un trou c'est pour l'Esprit et l'autre trou c'est
pour la mémoire, et il doit “blacker” un trou qui est celui de la mémoire, pour ne demeurer
que dans le trou de l'Esprit. Mais à ce moment-là, il s’apercevra qu’il fait très sombre, et que
c'est très très solitaire à l'intérieur de la culotte. Fin enregistrement première partie (43A) 

43B - TERRE, PLANÈTE SOUS CONTRÔLE

RG : Se peut-il qu’à un moment donné, on se retrouve comme au début d'un nouvel état de
choses qui va donner naissance encore à une autre forme de dualité, à une nouvelle forme
d'évolution finalement, c'est un perpétuel recommencement tout ça ?

BDM : Même le mot “perpétuel recommencement” ne vaut rien parce que tout est continu.
Le mot “évolution” ne vaut rien parce que tout est su, tant qu'on est sur le plan matériel et
qu'on fonctionne, tant que notre pensée est astralisée, tant que l’Homme n'est pas dans son
Intelligence créative, il est obligé de mesurer sa façon de voir les choses avec des concepts,
l’alpha, l’oméga, les cycles… Et tout ça fait partie du temps, et le temps n’existe que dans le
plan astral. 

Le temps existe en fonction des activités astrales dans l'Univers, le temps n’existe pas en
fonction des activités mentales.

Tout ce qui existe dans le monde de la Lumière n'est pas assujetti aux Lois du temps. Les
Lois de cycles, les Lois de commencement, les Lois de fin, sont des Lois qui conviennent à
la conscience astrale, qui conviennent aux forces qui agissent dans le monde astral. 

Et l’Homme lui, à cause de sa réception psychologique, à cause de son contact
psychologique avec ces forces-là, à travers des symboles qu'on appelle une science
quelconque, une science philosophique quelconque, une théologie quelconque, reçoit des
informations qui sont à la mesure de son entendement, c’est-à-dire à la mesure de ce qu'il
peut émotivement comprendre.

Et l’Homme ne peut pas comprendre des choses sont en dehors du temps, il ne peut
comprendre que des choses qui sont en fonction du temps, donc il est obligé d’interpréter
toujours le temps en fonction d'une certaine sorte de mécanicité, d’où les cycles, ainsi de
suite. Mais ça, ça fait partie de penser, et tant que l’Homme pense, eh bien,
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automatiquement, il a besoin de points de références qui sont maintenus à l'intérieur d'une
dualité, et ceci fait partie de son enseignement, et un jour l’Homme doit sortir de
l’enseignement, l’Homme un jour doit être en fusion avec son Esprit. 

Alors à ce moment-là, il sortira de l'enseignement et les conditions psychologiques qui ont
servi dans le passé ne s'appliqueront plus à lui parce qu'il n'aura plus de mémoire. C’est la
mémoire qui fait qu'on est obligé d'interpréter le mouvement en fonction de cycles, en
fonction de périodes plus ou moins perpétuelles, c'est la mémoire ! 

On est assujetti à la mémoire, je vous dis que la mémoire c'est “l’appendage” le plus
retardataire de l’Homme, mais aussi le plus nécessaire. Il est nécessaire parce qu'il a aidé à
développer sa conscience inférieure, mais lorsque l’Homme entrera dans une conscience
supérieure, il n’aura plus de mémoire.

La mémoire subjective planétaire animique sera remplacée par le contact direct entre l'Esprit
et l’ego, à travers le double ! Donc à ce moment-là, l’Homme n'aura plus besoin de se
questionner vis-à-vis les périodes d'involution, les périodes d'évolution, parce que l’Homme
sera totalement relié aux forces qui font partie des énergies créatives qui sont en dehors du
temps. 

Si l’Homme à ce moment-là veut établir des zones de temps ou différenciées, à l'intérieur de
sa conscience, pour le bénéfice de l'Humanité, à ce moment-là il le fera, mais ça, ça fera
partie d'un enseignement pour les masses. Mais les Hommes qui seront initiés à leur propre
Intelligence n'auront plus besoin de ça. 

Les concepts, les concepts cycliques, le concept du début, le concept de la fin, c'est un
concept astral. La fin et le début n'existent pas parce que la création commence à partir de
l'astral, la création n'existe pas en dehors de l'astral. L’Homme a l'impression, à cause de ses
sens, qui sont supportés dans leurs fonctions par le corps astral, il a l'impression que la
création existe. La création n'existe pas, la création absolument n'existe pas, elle devient
existentielle lorsqu'elle est perçue par la machinerie astrale à travers l’Homme. 

Aussitôt que l’Homme sort complètement de cette machinerie-là, qu’il sort complètement
de son astralité, il tombe dans un éther, et dans l'éther, la création n'existe pas parce que
dans l’éther, tout est Lumière ! 

La création, elle existe en dessous de la Lumière, et en dessous de la Lumière, l'astral existe,
et sur les très très hauts plans de l'astral où les mystiques par exemple se retrouvent, il y a
une relation très, très, très proche entre la Lumière qui existe dans l’éther et la lumière qu'il
voit dans l'astral, mais très proche, mais pas la même parce que la Lumière crée sa propre
illusion. Et l’illusion qu’elle crée, c’est ce qui sépare le monde astral du monde mental, c’est
ce qui sépare le temps de son absence. 

L’Esprit n’a pas besoin de temps pour être, l'Esprit dans son mouvement crée, et lorsqu’il
crée, le temps devient le produit de la réflexion au niveau des plans de conscience organisés,
comme chez l’Homme. Donc le temps n'existe qu'en fonction de la conscience très
organisée, comme chez l’Homme où il y a réflexion, parce que le corps astral est capable de
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prendre conscience par le mental d'une diminution d'affectivité vis-à-vis l’état dans lequel il
a été avant, et l’état dans lequel il sera après. 

C'est pour ça que si on parle de l'évolution de l’Homme, on parle de l'évolution de l’Homme
en fonction du fait que l’Homme n'est pas encore rendu en Esprit. Lorsque l’Homme sera
rendu “Homme-Esprit”, l'évolution n'existera plus, il n'y aura que de la création instantanée.
Alors, de l'évolution, c'est la progressive illumination des plans de l’Homme en vue de
perfectionner ses corps subtils pour qu’il en arrive un jour à être dans la création
instantanée. 

Et la création instantanée, elle existe en dehors du temps astral, et dans la création
instantanée, il n'y a pas de mesure de temps, parce que dans la création instantanée, l’Esprit
est libre de mesurer la fréquence de la Lumière pour l’assujettir à la volonté de l’Aleph
auquel il appartient. 

Ce sont des données philosophiques qui nous retardent, qui nous alourdissent l'Esprit et qui
nous empêchent de comprendre que dans l'Univers, il n'y a absolument rien à comprendre !
Nous autres, on cherche à comprendre parce qu’il y a du temps dans la faculté
psychologique de notre intellect, c’est ça qui fait qu'on veut comprendre, il n’y a rien à
comprendre. Moi je ne comprends rien, quand est-ce que les gens vont comprendre ça ?!
(rires du public).

Ce n’est pas parce que je peux parler que je comprends quoi que ce soit. Comprendre, ça fait
partie de la faculté subjective intellectuelle de l’Homme. Quand l’Homme va vivre dans la
fusion, l’Homme n’aura rien à comprendre, il n’aura qu’à expliquer la relation entre la
Lumière, l'Esprit, le double et son ego. Et si ça sert dans le monde où l’Homme est incarné,
ça créera quelque chose, mais l’Homme lui-même canalise l’énergie de l'Esprit qui est
emmagasinée dans le double pour le contrôle sur le plan matériel d'une certaine énergie.
L’Homme n’a rien à comprendre, il n’est pas capable de comprendre ça ! 

C’est ça qui me fâche, mais je comprends qu’on ne comprenne pas ça. Mais ça me fâche
pareil parce que les gens reviennent toujours, puis la raison pour laquelle ça me fâche, c’est
pour que je puisse me fâcher, pour que les gens puissent en arriver un jour à comprendre
qu’il n’y a rien à comprendre. Si je ne me fâchais pas, ben, à ce moment-là les gens ne
réaliseraient pas ça ! Il faut que tu te fâches, il faut que tu crées une vibration dans l’éther
pour que les gens en arrivent un jour à comprendre et à saisir qu’il n’y a rien à comprendre !

L’Esprit dans l’Homme est omniprésent, l’Esprit dans l’Homme est omniconscient, l’Esprit
dans l’Homme est parfaitement ajusté à la vibration possible que l’être humain peut recevoir
de lui. Donc l'Esprit dans l’Homme crée les conditions de l'évolution, et les conditions de
l'évolution n'existent pas en dehors de l'Esprit ! Autrement dit, dans le mental, dans le
monde de la Lumière, dans le monde des éthers où ces hautes énergies créatives, ces hauts
rayons manipulent l’énergie indifférenciée, il n’y a pas de création ! 

Quand on parle de Lucifer, on parle de Lucifer en fonction des cosmogénèses, ainsi de suite.
Qu’est-ce que ça veut dire “Porteur de lumière” ? Ça veut dire qu’il l’a sortie de là et puis il
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l’a amenée ici, il l’a sortie de là et il l’a amenée là où elle pouvait servir, autrement dit elle
est devenue créative. C’est Lucifer qui a créé le monde astral, et c’est à partir du monde
astral que les formes ont été développées pour éventuellement descendre sur des plans
inférieurs, pour éventuellement descendre dans la matière. Tout existe dans l’astral. Va dans
l’astral, puis tu vas voir que tout existe ! 

Mais dans le monde mental supérieur, rien n’existe, tout est créé instantanément, selon la
nécessité de l'évolution qui est sous le regard de ces Intelligences-là. C'est dans l'astral que
tout existe, et si l’Homme allait dans l'astral, il pourrait regarder le passé et le futur de
l’Humanité selon sa capacité de voir à travers les illusions de l'astral, parce que l’astral
aujourd’hui, c’est comme une poubelle, mais l’Homme serait capable de voir que les formes
qui sont dans l’astral sont des formes qui sont créées, c'est-à-dire qui sont déjà sorties, qui
sont déjà des rejets de la Lumière. 

La Lumière, c’est l’instantanéité présente de l'omniprésence absolue des Alephs, et ce sont
les Alephs qui contrôlent la Lumière, et les Alephs contrôlent la Lumière sous les exigences,
les services d’une myriade d'Intelligences qu'on appelle nous autres “des esprits”. Et
l’Homme, dans son évolution, sur le plan matériel ou sur d'autres planètes, en arrive un jour
à perfectionner tellement son mental qu'il en arrive un jour à être capable de vivre de son
Esprit quand son mental est perfectionné. Mais ça, ça nécessite la collaboration de l’âme, et
c’est ça qui fait que l'expérience humaine est si importante.

Mais quand l’Homme sort de l'expérience humaine, quand il rentre dans la Conscience Pure,
il n’a plus besoin de modèles psychologiques pour comprendre l’Univers, parce que
l’Univers est compris instantanément par l'Esprit, il est réfléchi à travers les mécanismes qui
sous-tendent la constitution humaine, et automatiquement la connaissance sort.

Un être qui est conscient n’est pas intéressé à la connaissance, l’Intelligence est un
phénomène de descente de l’énergie du rayon vers la matière, l’Homme qui est conscient
n’est jamais intéressé à la connaissance ! C’est évident que s’il parle, ça va faire de la
connaissance parce que ça devient de la créativité, c’est ça qu’il faut que les gens
comprennent un jour. Il faut que l’Homme un jour arrive à comprendre. 

Les extraterrestres, penses-tu que les extraterrestres ont du temps à perdre à étudier ?
Penses-tu que les extraterrestres ont du temps à perdre à penser ? Penses-tu que les
extraterrestres ont du temps à perdre à réfléchir, c’est instantané leur affaire, puis pourquoi
c’est instantané leur affaire ? Parce qu’ils sont dans un état de fusion permanente, c'est-à-
dire qu’ils n'ont plus à se servir des modèles qui ont servi dans l'involution de leur
civilisation, ils sont totalement en dehors de ça, ils sont dans l'Esprit de la matière mentale
de ce que nous autres on appelle encore “Dieu” aujourd’hui.

Autrement dit, ils sont dans l'Esprit de la matière mentale des Alephs, autrement dit ils sont
directement connectés à l’absolu, autrement dit ils sont directement en relation vibratoire
avec l'énergie ! C’est ça la différence entre eux autres puis nous autres. Et c’est ça la
différence entre l’involution qu’on a vécue pendant des millénaires et l’évolution qu'on va
vivre demain.
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Quand bien même tu me dirais :  “ben, oui, mais as-tu une preuve”... Quand bien même tu
me dirais : “mais si tout d’un coup, tu te trompes”... Ce n’est pas mon “crisse” de problème,
c’est le tien ! C’est ça que je veux te faire comprendre, comprends-tu ? Autrement dit,
l’Homme qui est dans son Intelligence, qui est dans l’Intelligence, n'a pas besoin d’être en
dehors de cette énergie, il est dedans puis il est bien. 

Ce n’est plus à son ego de vérifier l'exactitude de ce que l'Intelligence crée à travers lui,
c’est à son ego d’être capable de supporter le poids de cette énergie-là. C’est ça la différence
entre l’Homme inconscient et l’Homme conscient, l’Homme involutif, l’Homme évolutif,
l’Homme planétaire, l’Homme cosmique, l’Homme d’hier, l’Homme de demain, la
mémoire d’hier puis l’absence totale de mémoire, demain. 

RG : Il n’y a pas d'évolution ?

BdM : Il y a une évolution en fonction de la “temporanéité” (temporalité) psychologique de
l’Homme, vécue par l’Homme pour le bénéfice de son évolution, pour le bénéfice de son
expérience, pour le bénéfice de l'âme. Le temps n'existe qu'au niveau de la conscience de
l'âme, le temps n'existe pas au niveau de l'Esprit.

RG : Et donc il n'y a pas d'évolution au niveau de l’Esprit ?

BdM : Il n'y a pas d'évolution au niveau de l'Esprit parce que l'Esprit crée instantanément !
L’Esprit, sais-tu ce que c’est l’Esprit ? L’Esprit, c'est de l'énergie organisée en fonction du
double éthérique lumineux de l’Homme. C’est quand l’Homme a perdu la mémoire de
l’âme qui lui a permis de développer un double lumineux, que l'Esprit rentre dedans.

Quand l’Esprit rentre dedans, ça veut dire qu'il y a de l'Intelligence dedans, ça veut dire que
l'Intelligence fait partie des plans et qu'elle est descendue dedans ! Alors l’Esprit, c'est de
l'Intelligence plus ou moins avancée dans les compréhensions des systèmes galactiques. Il y
a des Esprits qui sont plus avancés que d’autres, pourquoi ? Parce qu’il y a des Esprits qui
sont plus près de l'Univers central que d’autres.

Autrement dit, il y a des Esprits qui sont capables d'aller dans les Feux de l’Univers central
sans être bousculés, détruits. Il y a d'autres Esprits qui ne sont pas capables, qui sont obligés
d’attendre de se perfectionner. Et comment ils se perfectionnent les Esprits ? À travers
l'expérience de l’Homme. C’est pour ça que l’Homme est si important. 

Quand tu meurs ? Supposons que tu mourrais là tout de suite, bon ! Supposons que tu
mourrais tout de suite, qu’est-ce qui se produirait ? Ton corps mental s’en irait sur son plan,
ton corps astral s’en irait sur son plan, ton double se détruirait, puis ta matière, elle devient
“rigor mortis” (rigidité cadavérique). Ta partie mentale, la partie mentale, elle s’en va dans
le monde de l'Esprit, puis là elle est étudiée. 

Si elle est perfectionnée, si elle a des failles, elle va revenir sur un lieu d’incarnation, mais
qu’est-ce qui sert à perfectionner ton mental ? C’est l’expérience de l’âme parce que l’âme a
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de la mémoire, c’est un computer l’âme ! Elle se rappelle de tout ! Ça fait que quand tu
reviens sur la Terre toi, quand tu reviens dans un corps matériel, avec un corps physique, un
corps vital, un corps astral, un corps mental qu’est ce qui se passe ? Tu t’appelles…
comment tu t’appelles déjà ? Ton prénom ? (rires du public).

RG : Richard Glenn. 

BdM : Tu t’appelles Richard Glenn, alors tu reviens avec Richard Glenn, et Richard Glenn
qu’est-ce qu’il vit lui ? Richard Glenn, il vit subliminalement, ce que les psychologues
appellent inconsciemment, de sa mémoire, et puis ça, ça fait quoi ? Ça donne à Richard
Glenn un tempérament, ça donne à Richard Glenn un caractère. 

Mais si Richard Glenn n’en arrive pas un jour à sortir de son tempérament puis sortir de son
caractère, ça veut dire que Richard Glenn sera toujours prisonnier de son âme. Si Richard
Glenn un jour fusionne, il sortira de son tempérament, il sortira de son caractère, il aura une
autre personnalité qui ne sera pas la personnalité qu’il a aujourd’hui.

Donc il aura une personnalité qui sera le produit de la fusion, c'est-à-dire que sa personnalité
sera le produit du contact entre l’Esprit, le double et son ego, c'est ça l’Homme de demain.
À ce moment-là, c'est la même chose pour l'Esprit, l'Esprit a besoin de l’Homme pour se
perfectionner, l'Esprit n'évolue pas, il se perfectionne. L’Homme n’évolue pas, il devient
plus intelligent. 

Ça, on appelle ça nous autres “évolué”, mais dans le fond, ce n’est pas juste parce que
quand on parle nous autres, d'évoluer, on se rapporte l’évolution à notre ego, lorsqu’en fait
ce n’est pas à notre ego qu’il faut rapporter l’évolution, il faut rapporter l’évolution ou ce
qu’on appelle l’évolution au contact entre notre Esprit et nos principes inférieurs.

Si l’Homme en arrive un jour que son Esprit est capable de rentrer dans le double éthérique,
de le rendre lumineux à cause de la transmutation de l’âme, l’ego automatiquement en
bénéficie, et on dit que l’Homme a évolué. Effectivement, historiquement, l’Homme a
évolué, mais dans le fond, ce n’est pas l’Homme qui évolue, c’est l’Esprit qui prend
possession de la matière. À ce moment-là, on dit que l'Esprit spiritualise la matière, comme
il spiritualise la matière de l’Homme, et il spiritualisera demain la matière de la Terre. 

Et quand l’Homme sera fusionné demain, sa matière sera spiritualisée, l'Esprit sera en lui et
la Volonté de l’Homme sera la Volonté de l'Esprit parce qu’il y aura fusion. Donc l’Homme
commandera à l’atome, il commandera à la matière et il pourra commander à son corps
matériel, alors on ne peut pas dire que l’Homme évolue, historiquement il évolue si on
regarde le calendrier de ses hauts et de ses bas, mais qu’est ce qui se passe dans le fond ? 

C’est que l'Esprit est descendu dans la matière, et c’est ça l’évolution, c'est la descente de
l’Esprit dans la matière, et quand l'Esprit sera descendu dans la matière, l'évolution
n'existera plus sur la Terre, ce sera de la création instantanée, et l’Homme sera un “dieu” !
C’est ça que je veux dire, autrement dit, il sera comme les extraterrestres.
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RG : Quand son mental est étudié en haut, il est étudié par qui ? 

BdM : Il est étudié par l’Esprit. Le mental, c’est simplement une énergie, c’est une couche
d’énergie, c’est un volume, c’est un corps, c’est une enveloppe d’énergie qui est le support
de l'Esprit, tu as besoin d’un mental pour que l’Esprit communique avec. Il faut que ça
stocke quelque part cette affaire-là. Les autres, il faut qu’ils rentrent dans la radio, bon, alors
le mental, ça s’en va sur son plan. 

Et dans ce plan-là qui est le plan mental, qui est le plan des éthers de ces êtres, de ces êtres-
là qu’on appelle des Esprits, c’est le plan mental qui est étudié, il est maintenu, il est gardé
là jusqu’à tant qu’il doive revenir, qu’il doive resservir encore. Une fois qu’il est très
perfectionné le mental, que le corps astral est très perfectionné, que le corps vital est très
perfectionné, que le corps physique est très perfectionné, là l’Esprit est capable de descendre
dans la matière.

Il ne peut pas descendre dans la matière sans que les corps ne soient perfectionnés, tu ne
peux pas mettre un moteur de sept-cent-cinquante chevaux vapeur sur une Volkswagen, elle
va sauter, ben, il faut que tu la perfectionnes la Volkswagen, il faut que tu perfectionnes les
“tires” (pneus), que tu perfectionnes les transmissions, tu perfectionnes la carrosserie, puis
un jour quand la Volkswagen est capable de supporter le moteur, tu mets le moteur dedans.
Bon, ben, le moteur de l’Homme, c’est l’Esprit !

RG : Si le Christ était complètement conscient de tout ça, comment se fait-il qu’il a fini sur
une croix ? 

BdM : Oh ! Seigneur, vous êtes “pognés” avec le Christ, vous autres, hein ! Je vais
reprendre encore un p’tit verre. C’est inouï, c’est effrayant ! Tout le monde est “pogné” avec
le Christ dans le monde aujourd’hui. Les Témoins de Jéhovah... Pas les Krishna, mais eux
autres, ils ont une autre formule, mais les Évangélistes, tout le monde, tout le monde est
“pogné” avec le Christ ! Vous êtes “pognés” avec quoi ? Vous êtes “pognés” avec la
mémoire d'un personnage qui a vécu voilà deux-mille ans, c’est avec ça que vous êtes
“pognés” ! 

Donc vous êtes “pognés” avec l'émotion spirituelle d’une forme humaine, donc vous êtes
“pognés” avec un sentiment qui vous rattache toujours à la mémoire du passé, vous ne
comprendrez jamais qu'est-ce que c'est le Christ en pensant à lui !  Pour savoir qu'est-ce que
c'est le Christ, il faut que tu sois dans ton Esprit, il faut que tu puisses être expliqué à partir
de ces plans-là qu’est-ce que c’est ce phénomène humain là qu’on a appelé, nous autres, “le
Christ” ! 

À partir de ce point-là, on peut commencer à étudier qu’est-ce que ça veut dire le mot
“Christ”. Le mot “Christ” pour toi, puis le mot “Christ” pour un Arabe, le mot “Christ” pour
un Chrétien, puis le mot “Christ” pour un Juif, ça a différentes valeurs. Nous autres, c’est
parce qu’on est des Chrétiens ici que le Christ est très proche de nous autres, mais va parler
d u Christ à un Arabe, va parler du Christ à un Juif, c’est pas la même réaction, hein !
Qu’est-ce qui te dit que la réaction du Juif envers le Christ n’est pas aussi bonne ou
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approximative à la tienne, même si la tienne est plus spirituelle, hein ? Hein ? 

Pourquoi Krishna ce n’est pas aussi bon que le Christ ? Krishna pour un Hindou, c’est aussi
bon que le Christ, hein ? Autrement dit, les valeurs qu’on donne à des personnalités sur le
plan matériel sont des valeurs qui sont assujetties à notre mémoire, pour le bénéfice de
quoi ? De nos émotions, hein ? 

Alors, nos émotions nous mènent à quoi ? Nos émotions ne nous mènent nulle part !
Pourquoi ? Parce qu’elles nous mènent ! Pourquoi est-ce qu’elles nous mènent ? Parce
qu’on est mené par elles. Pour le bénéfice de quoi ? De notre âme, de notre mémoire, de nos
sentiments, de notre spiritualité ! Et puis de bien d'autres affaires que je ne veux pas dire en
public. 

L’Homme un jour, doit comprendre que… Puis ça, c’est bien dur à comprendre ! Est-ce
qu’il y a quelqu’un dans la salle… Parce que je veux changer de vibration, je veux répondre
à du monde dans la salle, pour que je puisse la prendre, la saisir d’une autre façon la
question du Christ, qu’est-ce que c’est que tu m’as demandé sur le Christ ? 

RG : Je vous ai laissé disserter quand même quelques minutes sur le fait que le Christ, on
le voyait d’une façon émotionnelle, mais ça pouvait être tout à fait un autre point de vue,
c’est-à-dire de se dire que c’était un exemple qui est encore adaptable au vingtième siècle. 

Puis le Christ qui était conscient de ces grandes connaissances cosmiques avait une règle
dans son vécu, qui est adaptable et qui est encore utilisable aujourd’hui, et j’allais vous
demander plus tard, est-ce que ce n’est pas d’être fidèle à soi-même, le soi-même qui n’est
pas du physique ou dans l’apparence, mais qui est justement fidèle avec son plan de son
Esprit, de son âme, de ce qui retourne… 

BdM : Pas de son âmeeee !

RG : Au-delà de l’âme ?

BdM : Le Christ était un être fusionné, donc l’âme il n’en avait pas. 

RG : Alors, c’est ça la... 

BdM : Le phénomène du Christ, c’est un phénomène d’effusion dans la matière, c’est
l’Esprit qui était dans la matière, l’Esprit ne peut pas coexister avec l’âme, l’Esprit ne peut
pas coexister avec de la mémoire parce que l’Esprit n’est pas expérimental ! L’âme est
expérimentale ! Alors le Christ qu’est-ce que c’était ? C’était un Esprit très très évolué qui
est descendu dans la matière, c’est ça le Christ, ce qu’on appelle le Christ.

RG : Et la leçon de vie qu’on peut utiliser aujourd’hui, est-ce que ce ne serait pas d’être
fidèle à soi-même ? C’est-à-dire à justement l’Esprit qui nous a amené ici et l’Esprit qui est
soi ?
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BdM : Si tu es fidèle à toi-même, à ton Esprit, automatiquement tu es fidèle au Christ,
l’Esprit fait partie des mêmes plans. 

RG : Alors ça n’a rien d’émotionnel, c’est ça que je voulais dire. 

BdM : Absolument, absolument.

RG : O.K. Maintenant, on a la réponse à la question. 

BdM : La réponse est bien répondue. Le point c’est ça, c’est exactement ça. Si les Hommes,
les Catholiques, les Juifs, les Arabes, toute la patente qui existe dans le monde, si les gens
étaient fidèles à leur Esprit, il n’y aurait aucune division dans l’intention de la religion sur la
Terre, donc automatiquement l’Homme tomberait dans la science mentale de la politique
cosmique. 

La religion disparaîtrait parce qu’elle ne serait plus nécessaire, les conflits humains
disparaîtraient parce qu’il n’y aurait plus d’émotions liée à cette expérience, et
automatiquement l’Homme tomberait dans la science cosmique de la relation entre l’Esprit
et la matière. 

Et à ce moment-là, l’Homme pourrait commencer à entrer en contact avec les
gouvernements invisibles parce que le Christ, c’est l’être le plus imposant, le plus important
dans la cosmogénèse galactique locale. Le Christ dans le langage, dans le jargon de la
politique galactique locale, c’est le grand boss. C’est lui qui “run le show” ! 

RG : Alors probablement, Bernard de Montréal, qu’en six ans de conférences, ce soir pour
la première fois, vous parlez d’un temps moment présent dans le vécu qu’on doit appliquer
aujourd’hui même, en sortant de la salle ici, c’est d’être fidèle à soi-même, fidèle à son
Esprit intérieur ?

BdM : Fidèle à son Esprit, pas à soi-même parce qu’on ne connaît pas notre “soi-même”
encore. Plus tard on va le connaître. Quand on va connaître notre “soi-même”, on va réaliser
que notre “soi-même” c’est notre Esprit. Il faut qu’on soit fidèle à notre Esprit, petit à petit,
on devient de plus en plus fidèle. Et quand on est fidèle à notre Esprit, bon, on est fidèle à
l’Esprit du Christ, on est fidèle à l’Esprit du Bouddha, on est fidèle à l’Esprit de tous les
grands initiés qui sont venus sur la Terre pour enrichir la conscience de l’Homme. 

Et on sera fidèle à d’autres initiés qui viendront dans d’autres générations parce que ça fait
tout partie du même jeu, la descente des Esprits dans la matière. À ce moment-là il n’y aura
plus de conflits entre les Hommes, il n’y aura plus de conflits entre les religions, les
Hommes seront fidèles à leur Esprit. 

RG : Oui, mais là il y a encore un problème, c’est ce qui est arrivé d’ailleurs au Christ,
c’est pour ça qu’il a fini sur la croix, c’est qu'en étant fidèle à lui-même, il n’était pas fidèle
à la religion de l’époque, à la politique de l’époque, au monde de l’époque et il était
extraterrestre un peu ?
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BdM : Oh ! écoute... Un Esprit qui descend dans la matière de l’Homme, son job, ce n’est
pas d’être fidèle à personne, c’est de faire ce qu’il a à faire. Ça fait que lui, son job, c’était
de faire sauter les formes, puis il les a fait sauter. Un Esprit qui descend dans une matière, à
quelque temps que ce soit, détruit les formes ! 

Sans ça, pourquoi l’Esprit viendrait dans la matière, hein, autre que pour détruire les
formes ? L’Esprit qui vient dans la matière, c’est toujours pour détruire des formes, c’est
son job parce que quand il vient dans la matière, il apporte avec lui de la Lumière dans la
forme de la matière, ou dans la forme mentale qui assujettit la matière à des conditions
humaines qui pourraient être autres !

Alors le but de l’Esprit, la descente de l’Esprit dans la matière, c’est pour la spiritualiser,
autrement dit pour la rendre claire, pour la rendre intelligente, avec le temps, autrement dit,
au fur et à mesure que l’Homme devient plus évolué sur le plan mental, sur le plan
émotionnel. Alors ce que le Christ a fait dans son temps se fera dans d’autres temps, mais
dans d’autres conditions, ce sera en science. 

Puis dans ce temps-là, c’était en religion, autant la religion était importante dans le passé,
autant la science le sera demain parce que la science n’existe pas encore sur la Terre. Alors
demain il y aura une science, comme dans le passé il y a eu une religion, et à ce moment-là
l’Homme comprendra que c’est l’Esprit universel dans l’Homme qui sera de plus en plus en
fusion, qui gèrera les affaires de la Terre. 

RG : Vous avez déjà dit que la première science qui va descendre d’en haut, ça va être la
science de la psychologie ?

BdM : La première science qui va être donnée à l’Homme, c’est la science de la
psychologie, et la première application de la science qui sera donnée à l’Homme, ce sera
pour la médecine, à cause de ce qui se passera à la fin du cycle. Mais la médecine sera la
première science qui sera nourrie par l’invisible, qui sera diffusée, qui sera illuminée par
l'invisible parce que c’est très important la médecine, le médical, il faut que l’Homme soit
bien dans son corps matériel. 

Mais sur le plan humain aujourd’hui, la science qui est la plus importante pour l’Homme,
c’est la science du mental, puis la science du mental, c’est la psychologie, la science de
l’Esprit, pas la science de l’âme ! Si tu as la science de l’Esprit, tu comprends l’âme ! Tu
sais qu’est-ce que c’est l’âme, tu sais comment ça fonctionne l’âme, tu connais tous ses ses
trucs, tu sais qu’est-ce que c’est l’astral, tu sais qu’est-ce que c’est les jeux entre l’astral et
l’Homme, tu comprends tout ça ! 

Alors la science du mental, c’est la science de l’Esprit. La science de l’Esprit, c’est la
psychologie, et c’est la plus belle des sciences parce qu’elle est infinie, pourquoi ? Parce
que l’Esprit est infini. Tu peux parler infiniment de psychologie, tu n’arrêteras jamais. Moi
j’en ai ras le bol d’en parler, ça fait dix ans que j’en parle,  j’en mange comme du gruau tous
les matins. 

RG : On peut aussi utiliser la formule grecque qui disait : connais-toi toi-même ?
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BdM : Non, non. Socrate… La formule grecque, la formule socratique : “connais-toi, toi-
même”, c’est une illusion psychologique du monde grec, et ça a servi au développement de
la psychologie philosophique spirituelle pour le monde occidental. L’Homme ne peut pas se
connaître par lui-même ! C’est impossible. Il n’y a pas un Grec qui va faire croire ça. 

L’Homme ne peut pas se connaître par lui-même ! L’Homme se sait, c’est subtil les mots ! 

Parle à ton Esprit et puis attends la réponse mentale, puis tu vas voir qu’il te répondra que
c’est impossible à l’Homme de se connaître par lui-même. L’Homme se connaît à travers
son Esprit. Par lui-même, il ne peut pas ! Penses-tu que l’ego va s’avouer quoi que ce soit ?
C’est assez dur pour nous autres de prendre conscience de l’invisible, du gouvernement
invisible, de prendre conscience de ce qu’on parle depuis des années de temps, puis de
digérer ça ! Penses-tu que l’ego, par lui-même, va penser tout ça ? Parce que l’ego est
assujetti à l’âme ! 

On est assujetti à la mémoire d’âme et la formule socratique philosophique : “connais-toi,
toi-même”, c’est très bon dans le passé, parce que ça a permis à l’Homme de faire de la
philosophie sur soi pour en arriver à développer une plus grande conscience psychologique
de lui-même, mais ça n’a jamais amené l’Homme à se connaître soi-même ! En connais-tu
des Grecs aujourd’hui qui se connaissent eux-mêmes ? En connais tu des Hommes
aujourd’hui qui se connaissent eux-mêmes ? 

Sais-tu ce que ça veut dire se connaître soi-même ? Ça veut dire se savoir parfaitement. Y
en a-t-il des Hommes sur la Terre en grand nombre qui se sachent parfaitement ? Pour que
l’Homme se sache parfaitement, il faut qu’il soit en union totale au niveau de son Esprit, de
son double et de son ego. À ce moment-là, il se sait parfaitement, pourquoi ? Parce qu’il n’y
a plus de réflexion psychologique en lui qui le soumet ou qui l’assujettit à la mémoire de
son âme.

C’est la mémoire de notre âme qui nous empêche de nous savoir parfaitement, on se vit, on
se subit psychologiquement, on vit psychologiquement ce qu’on est au niveau du
tempérament et du caractère, et ça, c’est tellement fort que ça prend la Lumière de l’Esprit
pour trancher totalement la mémoire de l’Homme, pour trancher totalement les questions
subjectives de l’Homme qui naissent de cette mémoire-là, et pour qu’il puisse prendre sa
pilule comme l’Esprit lui donne ! 

C’est ça la fusion, puis c’est pour ça qu’il y en a très peu qui sont élus puis beaucoup
d’appelés. Parce que les Hommes ne sont pas encore prêts, parce que les corps, mental,
émotionnel, vital, ne sont pas tous développés, mais ça va venir avec l’évolution. Et puis les
Hommes en arriveront un jour à vivre la descente de l’Esprit dans la matière, autrement dit
la fusion.

RG : Les techniques de la psychologie moderne, que ce soit par le subconscient, il faut
étudier dans ton subconscient ce qui s’accumule, qu’est-ce que vous pensez de ces choses-
là ? 
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BdM : Les Hommes font de leur mieux… Les Hommes font de leur mieux ! 

RG : Ce n’est pas un fait que le subconscient ramasse finalement des … ?

BdM : C’est quoi le subconscient ? C’est l’activité de la mémoire de l’âme. 

RG : Je parle d’autres psychologies ?

BdM : N’importe lequel ! N’importe lequel !

RG : Le cri primal ?

BdM : Le cri primal, le cri… Penses-tu que… Aaaaaaaaaaaaaaaaaaa ! (Bernard pousse un
grand cri) que je me connais moi-même ? (rires du public). Voyons ! Je me relaxe !
Voyons ! Ça fait partie de l’évolution de l’Homme, ça fait partie de l’expérience de
l’Homme, ça fait partie... Puis c’est bon, il y a des gens qui crient puis ça débloque quelque
chose, il y a une “bloque” qui sort. Mais ça n’a rien faire avec se connaître soi-même ! Ça a
à faire à être mieux avec soi-même, ça a à faire à relaxer un petit peu plus dans notre
émotion. Se connaître soi-même, c’est une autre paire de manches. Se connaître soi-même,
c’est dialoguer avec l’Esprit. 

RG : Comment dialoguer avec son Esprit ? 

BdM : Par télépathie. Le dialogue entre l’Homme et l’Esprit, c’est un dialogue télépathique,
ce n’est pas un dialogue subjectif pensé, c’est un dialogue télépathique, l’Esprit sait tout
alors tu dialogues avec, il t’apprend bien des affaires. 

RG : Est-ce qu’il faut le personnaliser ? Ce que d’autres appellent le guide astral ? 

BdM : Hoooooooo ! Si tu personnalises ton Esprit, tu vas toujours vouloir en personnaliser
un… Tu vas en personnaliser un selon ton émotion, alors tu comprends que c’est très
délicat. Tu sais, l’Esprit, ce n’est pas le guide astral. Il y a une différence entre l’Esprit et le
guide astral ! L’Esprit est dans le plan mental, il n’est pas dans l’astral, l’Esprit. Il y a dans
l’astral des guides astraux, les guides astraux sont des entités comme nous autres. 

Quand tu meurs, tu t’en vas dans l’astral quelque part. Alors si tu décides de m’aider ou de
communiquer avec moi, de m'aider, à ce moment-là j’ai un guide, ça fait que Richard
Glenn, ça devient le guide spirituel de Bernard de Montréal. C’est ce qui se passe ! Mais ça,
c’est au niveau du corps astral ! 

Je parle du contact entre l’Homme, l’ego et l’Esprit. Pour que ce contact-là se fasse, il faut
que le contact entre l’astral et l’Homme soit totalement réduit à rien, c’est ça qui détruit la
spiritualité. Pourquoi est-ce qu’un Homme qui est en contact avec son Esprit ne peut pas
être spirituel ? Parce qu’il est dans l’Intelligence, il n’y a pas de spiritualité dans
l’Intelligence.
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La spiritualité, ça fait partie de la conscience astrale de l’Homme, et donc il y a des êtres
dans le monde astral qui aident l’Homme, qui sont des êtres évolués, il y a des grands êtres
qui aident l’Homme, mais ça, ça fait partie de l’évolution de l’Homme. 

Un jour, il faut que l’Homme en sorte de cette affaire-là, pour en arriver à être dans son
Intelligence autonome centrique, et ça, c’est le contact avec son Esprit. Tu peux
communiquer ou tu peux entrer en contact avec des êtres astraux, n’importe quand, mais tu
ne rentres pas en contact avec ton Esprit de même. Ton Esprit, il descend quand il veut, pas
quand toi tu veux. Ça fait que si tu penses que tu contactes ton Esprit, il y a des grandes
chances que tu sois en contact avec l’astral .

Puis c’est ça qui est très important, puis qui est très douloureux dans l’expérience de
l’Homme aujourd’hui, parce qu’il y a de plus en plus de gens qui deviennent conscients
d’un contact télépathique, mais ils pensent que c’est avec leur Esprit, avec leur Intelligence,
et ce n’est pas avec leur Intelligence, c’est avec l’astral ! Et c’est là qu’est le grand danger
de l’Humanité dans les vingt prochaines années, surtout les gens sensibles… Surtout les
gens sensibles. 

RG : Maintenant, peut-être il y a une autre clé à donner, ce serait de savoir qu’on peut
utiliser l’énergie christique c’est-à-dire de rétablir un contact avec le Christ, mais pas sur
le plan émotionnel ?

BdM : Si tu veux rétablir un contact avec le Christ, tu vas te faire “pogner” encore ! Moi
j’en connais des gens qui ont des contacts avec le Christ. Si tu rétablis ton contact avec le
Christ, tu vas rétablir ton contact avec des entités qui sont dans l’astral, il faut que tu sois en
contact avec ton Esprit. Quand tu es en contact avec ton Esprit, tu es en contact avec
l’universalité de la conscience, l’universalité de l’Intelligence, tu es en contact avec des
mondes qui font partie de la Lumière ! Que ce soit le Christ ou Joe Blo, c’est la même
énergie, “anyway” ! 

Mais su tu veux être en contact avec le Christ, il y en un de l’autre bord dans l’astral qui va
venir et qui va te dire : “c’est moi le Christ”... Là, tu te fais prendre. C’est ça qui arrive !
Moi j’en connais de mes “chums” qui était en contact avec le Christ voilà deux ans, mais il
commence à changer, c’est plus le Christ, c’est un autre là, tout d’un coup. Là, il commence
à avoir peur. 

Là, c’est parce que je suis là, je l’aide un petit peu. Moi je le “checke” ,  je lui dis :
“demande lui donc si c’est vraiment lui le Christ”... Il dit : “il ne répond pas, il me parle
rien que quand tu n’es pas là”... J’ai dit : “demande-lui donc s’il m’aime”... Il dit : “mange
d'la marde” (va te faire foutre)... C’est fort, hein ? Le Christ ne parle pas de même ! 

On a bien des affaires à apprendre, la psychologie c’est “au boutte” ! C’est “au bout du
boutte”, puis on commence à savoir qu’est-ce que c’est, c’est fantastique. L’Homme est au
début du cycle de l’Intelligence réelle, je parle de l’Intelligence supramentale ; ça a pris
douze-mille ans pour devenir intelligent rationnellement, ça va prendre deux-mille-cinq-
cents ans pour développer la conscience supramentale, ça fait qu'on est qu’au tout début
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pour que ça te donne une idée. 

RG : Le fait qu’il y ait des races différentes sur la Terre, on dit : les gens ont des
comportements différents par race, la race ça porte un certain comportement, un peu
comme chez les animaux, il y a différentes races, on sait que le lion a telle attitude, le
léopard une autre attitude, est-ce qu’effectivement les Hommes seront toujours différents
par le fait dans leur sang, par le fait dans leur race, dans leur comportement ? 

BdM : Les comportements, la différence, les comportements sur le plan humain font partie
de l’évolution de l’âme, l’évolution des Hommes, l’évolution de différents plans de
l’Homme, c’est très important la différenciation, les grandes variétés. Seulement, c’est
quand l’Homme va passer dans l’éther que ces comportements-là n’existeront plus, que la
différenciation entre les Hommes n’existeront plus parce qu’un double éthérique lumineux
d’un être ou d’un autre être, c’est la même chose, c’est de la Lumière, il n’y a pas de
différence. 

Mais ça, ça fait partie de l’involution, ça fait partie de l’involution de l’Homme dans la
matière, ça fait partie des grands plans cosmiques… Regarde le comportement
psychologique d’un Russe avec un Américain, ça sert. Mets ça à l’échelle de milliards
d’habitants, de millions d’habitants, ça sert à la grande politique cosmique pour l’évolution
de l’Homme sur la Terre, pour le développement du mental, de l’émotionnel, du vital et du
physique jusqu’à tant que l’Homme transmute. Et puis à ce moment-là, l’Homme sera
totalement libre des Lois planétaires. 

RG : Si Bernard de Montréal était gouverneur de la planète Terre ? 

BdM : Si quoi ?

RG : Si Bernard de Montréal était le régent de la planète Terre ?

BdM : Oui. 

RG : Quelle serait la première chose qu’il appliquerait sur la Terre en 1983 ? 

BdM : Si Bernard de Montréal était quoi ? 

RG : Parlons science-fiction, si Bernard de Montréal avait les possibilités ou les capacités
de pouvoir faire agir dans le monde quelque chose ?

BdM : Autrement dit, s’il y avait un Homme sur la Terre qui était conscient aujourd’hui et
qui regardait le monde tel qu’il est, il attendrait parce que ce n’est pas le temps, qu’est-ce tu
veux que je te dise ! 

RG : Il s’assoirait sur ses fesses, comme on disait tout à l’heure, puis il attendrait ? 

BdM : Non, non, non, il continuerait à travailler, mais à une échelle, puis à une échelle, puis
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à une échelle, puis à une échelle, Il y a un temps ! Il y a un temps. 

RG : Bon ? Alors qu’est-ce qu’il ferait ? 

BdM : Il attendrait, il ferait d’autre chose “in the mind time” (Dans le Temps de l’Esprit). 

RG : Il attendrait quoi ? 

BdM : Il attendrait que ce soit le temps pour lui d'agir. Il y a un temps ! Il faut que
l’Homme vive son karma ! Il faut que ça saute. 

RG : Il y a d’autres qui diront : il est pessimiste.

BdM : Ben, non, les gens qui pensent qu’on est pessimiste... Les gens qui sont pessimistes
sont des gens qui ont un optimisme négatif. 

RG : D’autres diront : il ne fait pas confiance à l’humain.

BdM : Haaaaa  ! Un Homme qui est conscient ne fait pas confiance à personne ! 

RG : Ni même à Dieu ? 

BdM : Un Homme conscient ne fait pas confiance à personne. Pour un Homme conscient,
Dieu ça n’existe pas dans le sens que l’Homme le pense, ça existe d’une autre façon, mais
ça, ça ne se pense pas, et à ce moment-là tu n’as pas de problème de confiance. 

RG : Il y a des Alephs qui se sont manifestés au départ ?

BdM : Les Alephs ne se manifestent pas en personne, ils se manifestent simplement en
énergie. 

RG : Et l’énergie d’Amour est passée, alors l’énergie d’Amour, l’Aleph d’Amour ne
pourrait pas aider l’Humanité... à ce manque d’Amour jusqu’à ce que...

BdM : Absolument pas, le Christ est venu ici, puis on est dans la même situation que voilà
deux-mille ans. Ça n’a absolument rien changé, on a simplement perfectionné le mental.
(Coupure enregistrement)... 

(Reprise)... Non, non, non, c’est des histoires de grand-mère ça ! L’Homme connaîtra
l’Amour dans l’éther, dans l’éther ! La raison pour laquelle l’Amour a été donné à
l’Homme, ça a été pour créer dans le monde une conscience sociale plus raffinée.

De l’Amour ? Ça n’existe pas de l’Amour ! L’Homme ne peut pas vivre d’Amour sur la
Terre, il sauterait ! Au niveau du double, oui ! Au niveau du corps physique, moi je vais te
dire une chose, moi j’ai une femme, hein ? Ça fait treize ans que j’ai une femme, de temps
en temps je vais lui dire : “mon pitou, je t’aime bien”... Mais je suis obligé de dire : “je
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t’aime bien”. S’il fallait que je vive d’amour de ma femme, je ne pourrais pas vivre, je
deviendrais malade, ça fait que je lui en donne un petit peu, je lui dis un p’tit peu que je
l’aime, mais le petit peu que je lui donne, que je lui dis, elle, elle sait que c’est gros. 

Vivre d’amour avec ma femme ? Aimer ma fille ? Je crèverais, je leur donne de l’affection,
je leur donne ce qu’elles ont besoin, j’ai une relation avec eux autres, mais aimer comme
vous autres vous aimez… Le “mon nounou, mon toutou, je vais me jeter en bas du
building”, je ne serais pas capable ! 

Va voir ma femme puis demande-lui si elle est en amour avec moi, elle va dire “non”, elle
n’est pas capable, ce serait une souffrance, demande-lui si elle m’aime dans le mental :
“oui” ! ici là... Pas ici ! Et ça, c’est normal, c’est normal, je comprends, heureusement, c’est
bon que les Hommes s’aiment ici. Qu’est-ce que tu veux que je te dise. Mais ça, c’est bien
dur à comprendre… Tant que tu n’es pas dans la transmutation.

RG : Ah ! Ça, c’est un point qu’on a rarement abordé avec Bernard de Montréal, on a
souvent parlé du cerveau avec Bernard, du mental ou de la tête, mais on parle très peu
souvent du cœur ? 

BdM : Parle m’en, je vais te répondre. 

RG : Es-tu capable de passer six ans maintenant à parler du cœur plutôt que de parler du
mental ? On dirait que tout passe par le mental, le supramental, l’énergie du mental, dans
le cœur il n’y a rien qui se passe ?

BdM : Ce centre-là, c’est un centre très très important pour l’Homme, comme tous les
centres de l’Homme sont importants, tous les centres de l’Homme, seulement que ce centre-
là affecte celui-là, c’est ça que je n’aime pas, celui-là il affecte celui-là, l’autre il affecte
celui-là… Pas celui-là qui “run” celui-là, ou celui-là qui “run” celui-là, t'sé... On “run” le
“penthouse” (appartement) à partir de la cave ! (rires du public). Alors dans la
transmutation, ben, c’est ça qui “run” le reste. C’est pour ça qu’on ne souffre pas de ça, puis
de ça ! Qu’est-ce que tu veux que je te dise ? 

RG : Quand le Christ est venu, il n’est pas venu parler d’en haut, il est venu parler... 

BdM : Heureusement qu’il n’est pas venu parler de là ! Mais il y a des gourous qui parlent
d'ici, dans la rue... Non, le Christ, quand il est venu, il a rendu l’Homme conscient d’un
Principe universel qu’on appelle nous autres, l’Amour, qui est vécu chez l’Homme
aujourd’hui là (cœur), qui sera vécu chez l’Homme demain là (mental - Esprit). 

Mais en attendant, il faut qu’on le vive là (cœur) avant de le vivre là (mental) parce que là
(mental), ce n’est pas prêt. Le “penthouse” n’est pas préparé, ça prend des meubles ici
(mental). C’est pas meublé ici (mental), quand on sera meublé, ça sera vécu là (mental). On
est obligé de vivre la vibration de l’Amour sur un plan inférieur qui est le plan astral, puis
c’est très beau, c’est très beau l’amour.
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Mais quand l’Homme va muter, il va le vivre à un autre plan, l’Amour, mais là, à ce
moment-là il va tomber dans l’énergie de l’Amour, puis c’est très fort l’énergie de l’Amour,
c’est comme la Volonté et l’Intelligence cosmique, c’est quelque chose, ça fait partie d’une
trinité cette affaire-là. Mais l’Homme aujourd’hui ne peut pas vivre de l’Amour ici (mental),
tu peux le vivre ici (mental) quand tu es conscient.

Quand tu es inconscient tu le vis ici (cœur), mais automatiquement tu en souffres, tu en
souffres. En connais-tu des gens qui ont aimé leur femme ou leur mari dans leur vie qui
n’ont jamais souffert d’amour ? En connais-tu des gens qui sont en amour puis qui ne
souffrent pas d’amour ! C’est impossible ! 

Tu souffres d’amour quand tu es en amour, tandis que moi je ne suis pas en amour avec ma
femme, je ne souffre jamais d’amour, elle est toujours là tout le temps, l’affaire, puis elle
c’est la même chose, tout le temps là. On est bien, ça va bien loin, tout le temps là. Puis il
n’y a pas une minute je t’aime, puis une minute je ne t’aime pas, puis une minute je t’aime,
puis une minute je ne t’aime pas ! C’est fatigant ça, perte d’énergie, tandis qu’ici, c’est tout
le temps-là, c’est au niveau de l’Esprit.

Mais ça, c’est difficile de comprendre ça tant qu’on n’a pas subi suffisamment de
changements vibratoires au niveau du corps astral. Il y a des gens dans la salle ici qui
comprennent ça, le déplacement de l’énergie d’ici à ici, puis ça leur a créé des petites
tensions au début. Aujourd’hui, ils comprennent ça. 

Ça, ça fait partie des changements vibratoires chez l’Homme, puis éventuellement quand
l’Homme va passer à l’éther, il se servira de cette énergie-là, mais l’Homme ne connaîtra et
ne vivra pas d’Amour sur le plan matériel. Ça, c’est spirituel, c’est astral, c’est très beau,
c’est très grand, c’est très bon, mais c’est totalement planétaire. 

Si l’Homme avait vécu.... Des fois, tu rencontres des gens… Ça, c’est bien intéressant…Tu
rencontres des gens des fois, des gens, je ne veux pas dire dans quelle section de vie où ils
sont là, dans quelle société, mais tu rencontres des gens, des fois, qui sont des gens
d’amour ! Ce sont des gens qui vivent d’amour, qui prient d’amour. Leur vie est liée à
l’amour du Christ, tout ça, puis des fois, tu les assujettis à une petite situation dans la vie, tu
t’aperçois que… Hop, là… C’est sa personnalité qui sort ! Il n’y a plus de l’amour là, ah !
Ils ne sont pas aussi bons que tu pensais, ils ne sont pas aussi dans l’amour du Christ qu’on
aurait pensé qu’ils devraient être !

Ça les surprend des fois, moi j’en ai rencontré du monde dans ma vie, et puis j’en rencontre
encore, puis je n’ai pas fini, et puis je te jure que c’est pas tous des êtres d’amour dans le
sens cosmique du terme. Ce sont des êtres d’amour spirituel qui font de leur mieux, mais à
cause de leur inconscience, à cause du manque de fusion, ils sont assujettis des fois à un
petit peu de haine. 

Ça fait que l’amour, c’est un petit peu comme un zèbre, t’as des bords dessus… Il y en a des
grandes qui aiment pas mal parce que ce sont des grandes âmes qui ont la vibration, presque
la même que leur Esprit… Mère Teresa de Calcutta là, ça c’est un exemple, elle c’est le

1203



grand amour, c’est encore spirituel pareil ! Mais ça, c’est du grand amour, puis ils vivent
pas mal dans la haute vibration de l’âme… Mais mets-la sur le “spot”, puis elle va rentrer
dans le mur pareil !

Ça fait que l’Amour cosmique, c’est une autre paire de manches. Dans l’Amour cosmique,
il y a une très grande patience, et puis c’est le Nazaréen qui l’avait parce que c’est lui qui
était le porteur de cette énergie-là, et les Hommes, c’est dans l’éther que les Hommes
comprendront la conscience de l’Amour que lui avait. Mais pas sur le plan matériel. 

RG : Vous nous avez tantôt dit que vous ne vous lanceriez pas en bas d’un building par
amour pour votre femme, mais il y a quand même des pères ou des mères aussi qui se
lancent dans une maison en flammes pour aller sauver leur enfant qui va peut-être brûler et
puis eux autres, ils restent…

BdM : Ooooh là, c’est bien subtil ça. Ça fait partie de l’expérience de l’âme, ça fait partie
de l’amour qui est le mécanisme qui les amène à cette expérience-là, mais c’est sous le
contrôle de leur Esprit. Les êtres qui font des actes très très héroïques dans la vie ne pensent
pas leurs actes, ils sont poussés par l’Esprit à les faire, boum ! Leur personnalité, l’ego est
charrié par la force de l’Esprit et ils font l’acte parce qu’ils ont une grande âme ! C’est pas
l’ego. C’est une force intérieure ça. 

Alors s’il y a une grande âme, s’il y a un grand amour pour l’enfant, ainsi de suite, puis
même dans les cas où il n’y en a pas d’amour, c’est simplement un étranger, ils vont faire un
acte qui est le résultat de la poussée de l’Esprit, à travers leur ego, leur personnalité. 

RG : Je ferais peut être le lien avec tous les mouvements pacifiques à travers le monde qui
sont convaincus que l’Humanité est capable d’éviter une troisième guerre mondiale parce
qu’ils sont en relation avec cette force d’âme là, ils ont une grande valeur d’âme. Parce
que vous avez dit tout à l’heure la troisième guerre mondiale va arriver ? 

BdM : Leur croyance, leur croyance, c’est une croyance... D’ailleurs leur attitude positive
est très bonne, c’est très bon parce que déjà ça change les vibrations dans l’éther astral
planétaire, c’est très bon, mais ce n’est pas assez, ça prend plus que ça, ça prend plus que ça.

Pour arrêter le conflit qui va mettre à feu notre civilisation, ça prend plus que les bonnes
intentions spirituelles de l’Homme, ça prend quoi ? Ça prend un choc ! L’Homme le vivra le
choc, il n’a pas le choix, ça fait partie des Lois karmiques, l’Humanité doit vivre le choc
parce que le karma de la Terre, le karma de la planète est trop lourd ! Trop lourd ! 

Quand tu dis qu’on est rendu en 1982… Qu’il y a des individus qui sont en liaison avec des
intérêts, ainsi de suite, ça n'a plus de fin… L’astral devient tellement fort, d’ailleurs
l’histoire que j’aime le mieux pour expliquer l’astral, dernièrement là, c’est réellement “the
cherry on the cake” (la cerise sur le gâteau)… C’est l’histoire qui était rapportée à la
télévision puis dans les journaux dernièrement où on démontre aux États-Unis qu’il y a des
disques pour les jeunes, pour nos enfants, mon cher, des disques derrière lesquels ou à
l’intérieur desquels, je ne sais pas trop quoi là, il y a des incantations sataniques !
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Il y a eu un programme dernièrement, il y a une couple de semaines, où le type qui est un
évangéliste – les évangélistes c’est intéressant, heureusement qu’ils ont ça aux États-Unis,
sinon il ne resterait plus grand-chose – l’évangéliste avait rencontré un type dans un avion,
qui était un gros manipulateur de cette industrie-là. 

Puis il a demandé au type : “mais qu’est-ce qu’il reste après le rock, le hard rock, qu’est-ce
qu’il reste après tout ça là”... Je ne sais plus les noms là... “qu’est-ce qui va venir après ça,
y a-t-il d’autres choses, allez-vous pondre d’autres choses, on dirait qu’on est au boutte du
rock là, c’est rendu pas mal rocailleux l’affaire”... ?

Et puis le gars lui a dit que le prochain mouvement là, c’est… Comment il a dit ça... ? Il a
dit : “vous autres, vous avez eu votre Dieu pendant des millénaires, nous autres on a le
nôtre, votre Dieu c’est le Christ, et puis nous autres c’est Satan”... Puis là, ça rentre, puis là,
les incantations ils mettent ça dans des disques ! Ça fait que l’astral… Tu sais quand je parle
de l’astral, l’astral n’a plus de fin, n’a plus de “boutte”.

Il y a seulement une chose qui va mettre un terme à l’astral, c’est l’Intelligence de
l’Homme, son Intelligence. Autrement dit le contact avec son Esprit. Si l’Homme n’est pas
dans son Esprit, automatiquement l’astral va aller aux limites, on n’a pas idée ! On pense
qu’Hitler c’était terrible, c’est de la petite bière ! On n’a pas d’idée où est-ce que ça peut
aller l’astral ! Pas d’idée, pas d’idée, pas d’idée ! 

C’est pour ça que d’ailleurs la fin des temps, la fin du cycle, puis tout ça, c’est caché à
l’Homme, heureusement que ça soit caché à l’Homme, heureusement ! La mort va être plus
plaisante que la vie ! Alors l’Homme a besoin de faire contact avec son Esprit pour
commencer la transmutation, pour pouvoir être assujetti à de l’Intelligence, au lieu d’être
assujetti à de l’astral, pour qu’il puisse un jour sauver sa peau. 

RG : Et qu’on trouve par les ILF, les Intra Low Frequency ? (Intra basse fréquence).

BdM : Oui.

RG : Une longueur d’onde extrêmement basse qui rejoint la pensée du cerveau humain ? 

BdM : Oui.

RG : Ça aussi ? Ça fait partie de la manipulation ? 

BdM : Ça fait partie du dérangement du cerveau. Les ILF, ça dérange le cerveau, ça
dérange les neurones, ça change même légèrement subliminalement l’axe d’une neurone !
Quand t’es rendu… Quand c’est rendu que les scientistes sont capables de se servir de ILF
pour neutraliser tes centres moteur, pour te faire faire ce qu’ils veulent, c’est rendu grave. 

RG : Alors, on peut donc dire que la Terre planète n’est plus sous contrôle, il n y a plus de
contrôle sur la Terre ?
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BdM : C’est-à-dire qu’il n’y a plus de contrôle au niveau de l’Homme, d’ailleurs il va venir
un point où les gouvernements ne pourront plus contrôler les masses, ça va être un grand
signe, les gouvernements vont faire de leur mieux, mais ils ne seront pas capables, à moins
de devenir extrêmement rigides, très draconiens, mais pourquoi ? Parce que l’astral va être
trop fort ! 

Regarde ce qui se passe en Angleterre aujourd’hui. L’astral est rendu tellement fort, si les
gens pouvaient aller en astral, les gens seraient absolument abasourdis, l’astral est rendu
tellement puissant, et c’est là que va passer, que va descendre le règne satanique sur la Terre
à la fin du cycle ! Vous parlez de l'antéchrist, de tout ça là, ça fait partie de ça.

L’Homme va perdre sa volonté, va perdre sa volonté, va perdre sa volonté, les masses vont
perdre conscience parce que les masses, les Hommes dans les masses vont perdre contact
avec leur propre Intelligence, les Hommes ne pourront plus se suffire à eux-mêmes en
Intelligence. Et quand tu ne peux plus te suffire à toi-même en Intelligence, tu te suffis à
quoi ? Tu te suffis des autres, tu écoutes les autres, tu prends les opinions des autres, tu
penses avec les pensées des autres, ainsi de suite.

Ça fait qu'éventuellement, tu n’as plus de centre de gravité, ça fait qu'éventuellement tu n’as
plus de psychologie personnelle, tu n’as plus de personnalité réelle, tu n’as plus d’identité,
tu n’as plus de contact entre toi puis ton Esprit. Là, c’est l’astral qui rentre. 

Et puis il s’agit qu’il t’arrive un malheur, que tu perdes ta fortune, que tu perdes ta femme,
que tu perdes ton job de vingt ans parce que l’industrie va mal, puis après ça, ben, tu te
zigouilles, puis c’est ça qui arrive. C’est pour ça que c’est si important que les Hommes en
arrivent à vivre de leur Intelligence, en arrivent à pas croire, à savoir d’eux-mêmes,
échanger avec des gens qui savent et de réaliser qu’il y a de plus en plus de monde sur la
Terre qui se sensibilisent à leur énergie, à leur Intelligence, et ce sont ces gens-là qui
passeront à travers cette crise-là qui sera terrible. 

RG : Et quelqu’un qui serait conscient vraiment aujourd’hui, comme vous nous disiez ? 

BdM : Il est intouchable.

RG : Il attend. 

BdM : Il ne faut pas se casser la tête, il va te le dire “anyway” parce que t'es en contact avec
ton Esprit, il va dire : “bon, prends l’avion, va à telle place, ou bien bâtis toi un trou dans
la Terre, ou bien fais telle chose”. Ça fait que tu suis, tu y vas, il te le dit, ça fait que tu le
fais. Mais quand tu n’es pas en contact avec ton Esprit, tu ne peux pas penser à ça, là tu vas
penser : “mais qu’est-ce qu’elle va dire ma belle-mère”... Ça fait que, reste avec ta belle-
mère, puis les Russes vont s’occuper de toi. Voilà ! 
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Manipulation mentale Bd-RG # 44A et 44B (décembre 1982)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

44A - MANIPULATION MENTALE

Richard Glenn (RG) : Y a-il véritablement manipulation mentale ? 

Bernard de Montréal (BdM) : Le phénomène de manipulation à la question concernant si
l'Homme est manipulé ou non, c’est un phénomène qui est très grave. L’être humain est un
être qui ne se connaît pas ; l'Homme aujourd'hui, même avec la science, c’est encore un
mystère à lui-même. Et les connaissances que possède l'Homme, que possède l'Humanité,
les concepts philosophiques, théologiques, même les concepts psychologiques que possède
l'Homme aujourd'hui sont des concepts qui relèvent d'une catégorie d'intelligence. 

Et l'Homme est sur le point de découvrir que dans l'avenir de sa race, comme dans la passé
de sa race, il y a des évolutions et des mutations nécessaires pour la compréhension de
certains aspects plus occultes, autrement dit plus scientifiques de sa réalité. Et l'Homme
aujourd'hui, l'Homme moderne, prenons l’Homme moderne, il fonctionne en raison de ce
qu'il a appris, il fonctionne en raison de sa mémoire ; sa mémoire, elle est accumulative et
elle est historique, et elle est conditionnée par l'Histoire, et à l'intérieur du conditionnement
historique, il y a encore de la vieille mémoire qui s'accumule. 

Donc l'Homme aujourd'hui au vingtième siècle est un être qui vit de mémoire, donc qui vit
de concepts, donc qui vit d'idées, donc qui vit d'une manipulation, mais dont il n'est pas
conscient parce qu'il a la ferme impression que les idées viennent de son cerveau. 

Et le fait que l'Homme a l'impression que les idées viennent de son cerveau, le fait que
l'Homme a l'impression d'avoir un libre arbitre qui coïncide avec sa nature psychologique,
ceci lui permet de vivre sur le plan matériel, à l'intérieur d'une enveloppe, c'est-à-dire à
l'intérieur d'une conscience subjective qui lui sied assez bien, qui lui donne l'impression
d'être lui-même en contrôle de ses idées, de ses pensées, de sa vie, de ses émotions, ainsi de
suite. 

Mais ceci est un très très grand danger pour deux raisons parce que si nous regardons le
phénomène humain du point de vue psychologique, du point de vue subjectif, du point de
vue mental inférieur, du point de vue de la pensée qui pense, du point de vue de l'Homme
qui pense qu'il pense, tout ce qu'il peut créer à l'intérieur de cette sphère, automatiquement
lui donne l'impression que le matériel qui est libéré par son cerveau, est un matériel qui lui
appartient. 

Si la pensée est hautement spirituelle, il a l'impression qu'il est hautement spirituel. Si la
pensée est très négative, il a l'impression d'être un être négatif. Mais l'Homme ne réalise pas
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qu'il est fait de plusieurs étages. L'Homme n'est pas un être matériel, il a l'impression d'être
un être matériel parce que ses sens lui rapportent constamment de l'information à partir du
monde matériel, mais l'Homme n'est pas un être matériel. 

L'Homme est un être spirituel, autrement dit, l'Homme existe, il est sur un autre plan. Mais
sa réalité sur un autre plan se “superimpose” sur une réalité matérielle qui est son corps
physique. Mais lui a l'impression que sa réalité est sur le plan matériel, et c'est très difficile
pour l'Homme de se dissocier, c'est-à-dire de vivre sa réalité sur un autre plan, et à la fois de
la vivre sur le plan matériel parce que ses sens sont trop actifs. 

C’est seulement dans la nuit lorsqu'il dort qu'il peut aller sur un autre plan – que l'Homme
appelle le plan du rêve – que certains ésotéristes appellent le plan astral. Mais le jour, il
revient dans la matière et il perd contact avec sa réalité subliminale, et automatiquement il a
l'impression que sa réalité, sa réalité pensée est le produit de lui-même, lorsqu'en fait, la
réalité pensée de l'Homme convient à une réalité qui se situe sur un autre plan, mais qui
n'est pas parfaite.

C'est-à-dire que ce qui crée le problème dans la conscience de la réalité chez l'Homme, c'est
qu'il n'y a pas de lien étroit absolu entre son autre état de conscience et sa conscience
matérielle, autrement dit même le mot “conscience matérielle” n'est pas juste, sa conscience
subtile qui passe à travers ses sens et se manifeste, et le manque d'accord est causé par son
émotionnel, sa nature émotive. 

Si l'Homme était désengagé de sa nature émotive qui alourdit son Intelligence, il verrait
automatiquement que son Intelligence est autre que celle qu’il connaît d'habitude. Donc
l'Homme prendrait conscience d'un autre niveau d'Intelligence, d’un autre état
d’Intelligence, et à ce moment-là, il pourrait commencer à réaliser et à comprendre le
mystère de l'Homme ou le mystère des forces dans l'invisible, où il se situe, forces qui
dominent l’évolution, soit astrale de l'Homme, ou mentale de l'Homme. 

Donc l'Homme ne serait plus prisonnier de l'illusion d'être, c’est-à-dire qu'il serait
intelligent, c'est-à-dire qu'il aurait conscience de son Intelligence au-delà de la mémoire qui
est la fondation de son intellect. 

L'Homme aujourd'hui, à quelque niveau de science qu'il soit, qu'il soit en psychologie ou
dans les sciences pures, ou dans quelque domaine que ce soit, travaille toujours avec de la
mémoire. S'il ne travaille pas avec de la mémoire, il ne peut pas utiliser le matériel qui lui
vient à l'Esprit, donc il le met de côté ; s’il travaille avec la mémoire et qu'il développe cette
mémoire, il a un très grand appétit pour cette mémoire, donc il peut développer un très
grand intellect. 

Mais les grands Hommes, les Hommes qui ont beaucoup cultivé l'Intelligence et qui ont
cherché dans le domaine de l'Esprit, savent de par expérience que la connaissance ne vient
pas de l'intellect. Que l'intellect n'est que l'organisation psychologique de la connaissance,
mais que la connaissance elle-même est une énergie, une énergie qui vient d'un autre plan de
l'Homme et qui descend et qui passe à travers son cerveau, qui rend son cerveau
fonctionnel, si vous voulez, et qui permet à l'Homme sur le plan matériel de se réaliser en
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tant qu'être plus ou moins intelligent. 

Mais le problème de la manipulation de l'Homme, le problème des influences de l'Homme,
qui est un problème que nous allons découvrir dans les quelques prochaines années, est très
grave pour une autre raison. 

C'est que les Hommes dans le passé ont utilisé leur mémoire à toutes les sauces. Ils ont
utilisé la mémoire spirituelle pour le développement spirituel, ils ont utilisé la mémoire
philosophique pour le développement de la philosophie, ils ont utilisé la mémoire
scientifique pour le développement de la science, mais ils n'ont jamais réalisé qu'il y a des
êtres comme eux qui ne sont pas sur le plan matériel, qui sont morts et qui, à l'intérieur de
leur monde, ont le pouvoir de manipuler l'Esprit de l'Homme. 

L'Esprit de l'Homme est très très fragile et il est manipulable. Il peut être donné à l'Esprit de
l'Homme l’impulsion, et cette impulsion devient dans son cerveau une pensée, et cette
pensée devient pour lui, s’il est ignorant de cette réalité, une convention, une mémoire, un
concept, une idée qu'il croit être la sienne, lorsque en fait, elle n’est pas la sienne. 

Maintenant, quand la pensée de l'Homme est-elle la sienne et quand ne l'est-elle pas ? La
question, elle est là. La pensée de l'Homme est la sienne quand il est capable lui-même, par
lui-même, sans l'aide de sa mémoire, sans l'opinion d’une autre personne, sans aucune
influence extérieure historique, de détruire cette pensée ou de la garder s'il le veut. 

Autrement dit, si on me demandait : “qu'est-ce que c'est de l'Intelligence”... Je dirais que de
l'Intelligence, c’est une énergie qui, une fois qu'elle pénètre dans le cerveau, est décodée, et
une fois qu'elle est décodée, elle devient de la connaissance, et une fois qu'elle est devenue
connaissance, l'Homme se l’apprivoise, l'Homme la prend pour lui-même à cause de son
ego. 

Si l’Homme était conscient de ce jeu, il réaliserait que l'Intelligence est un principe
d'énergie qui entre dans le cerveau humain, et que l'Homme à cause de son Esprit, parce que
l’Homme a un Esprit, l'Homme à cause de son Esprit évolué peut voir si cette énergie qui
entre dans son cerveau, elle est créative ou si elle est destructrice, pas si elle est bonne ou si
elle est mauvaise ! L'Homme s'est trop occupé pendant trop longtemps à la dualité de la
connaissance, au bon ou au mauvais, à cause de son émotion. 

Si l'Homme était dans le mental, il ne serait pas inquiété par le mauvais ou le bon. Il serait
inquiété par la destruction ou la création dans le mental. Si un Homme est créatif dans le
mental, automatiquement ce qu'il fera sera bon. S’il est destructif dans le mental, ce qu’il
fera sur le plan émotionnel sera mauvais. Mais lui en tant qu'être ne serait pas assujetti à la
condition émotionnelle de juger si ce qu'il fait ou si ce qu'il pense est bon ou mauvais, parce
qu'il serait dans l'Intelligence, c’est-à-dire qu'il pourrait décoder la nature même de l'énergie
qui entre dans son cerveau. 

Et à ce moment-là, il serait totalement centrique, et à ce moment-là il pourrait prendre sur
lui-même la responsabilité de l'action ou de la pensée, mais il saurait que cette pensée ou
que cette action dérive d'une nature supérieure à son ego, c'est-à-dire d'une nature qui fait
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partie de son universalité, au lieu d'un aspect qui ne fait que partie de sa conscience
planétaire. 

Donc l'Homme ne fonctionnerait pas au niveau de la mémoire. Il fonctionnerait au niveau
de l'instantanéité de cette Intelligence à travers son cerveau qui peut être très vaste, donc qui
pourrait lui apporter une mémoire très vaste, donc une mémoire cosmique. 

RG : Pourquoi l’être humain n'est-il pas capable justement d’opérer de cette façon-là avec
son Esprit ? 

BdM : Parce qu'on ne lui a jamais dit. L'Homme n'a jamais été instruit dans la nature de son
âme, dans la nature de son Esprit. On a parlé de l’âme pendant longtemps, on a parlé de
l'Esprit pendant longtemps. On a parlé de l'Intelligence pendant longtemps, de la Volonté,
de l'Amour. Mais on n'a jamais expliqué Les lois de l’âme, de l'Esprit, de l'Intelligence, de
l’Amour, de la Volonté. Et pourquoi ? Parce qu'on ne le savait pas. Pour parler de quelque
chose, il faut le savoir. Et pour le savoir, il faut être informé. Et pour être informé, il faut
pouvoir décoder l'énergie de l'Intelligence afin que l'Homme sur le plan matériel soit
informé. C'est ça la science du mental. 

Si l'Homme n'est pas capable de décoder instantanément ce qui passe dans son cerveau et
qu’il se sert de ce qui passe dans son cerveau sans le décoder, il sera assujetti
automatiquement à des pensées qui ne font pas nécessairement partie de l'Intelligence, mais
qui font partie d'autres Intelligences que la sienne ou qui font partie de sa mémoire. 

Donc l'Homme sera obligé pendant des siècles et des millénaires de tourner en rond et
d’édifier petit à petit des écoles, des structures, des cultures, des civilisations toujours selon
un principe très très ancien qui est la mémoire, et qu'est-ce que c’est la mémoire de
l'Homme ? C’est l’âme. 

RG : Vous voulez dire presque, l’Homme doit... Chaque être humain doit se fier à lui-
même, vérifier lui-même ?

BdM : Chaque être humain doit être maître de ce qu’il sait. Si un être humain est maître de
ce qu'il sait, c'est-à-dire si un être humain est dans la maîtrise de ce qu’il sait, c'est-à-dire si
un être humain est capable de savoir, automatiquement il est en contact universel,
téléphatique, avec d’autres êtres humains qui sont dans la même vibration. 

Il n’y a pas de division dans le mental supérieur de l’Homme, il y a de la division sur le plan
mental inférieur, il y a de la division où il y a de la mémoire parce que là où il y a de la
mémoire, il y a de l'émotion. 

Mais là où il n'y a pas d'émotion, il n'y a pas de mémoire, et là où il n'y a pas de mémoire
subjective, il n'y a que de l'instantanéité, c'est-à-dire une énergie qui passe et qui nourrit le
mental humain, une énergie qui est déjà universelle, qui est en dehors de la mémoire
planétaire, et automatiquement les Hommes qui surgissent et qui vivent de cette même
énergie ont une conscience universelle, donc ils se comprennent parce que l'infinité de
l'Intelligence peut se subdiviser dans une multitude d'individus sans qu'il n'y ait jamais de
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contradictions... Pourquoi ? 

Parce qu'il n'y a pas d'émotion dans l'Intelligence, mais il y a beaucoup d'émotion dans la
connaissance. Et l'Homme a toujours vécu de connaissance, il n’a jamais vécu
d’Intelligence.

Nous parlons d'Intelligence dans le monde occidental ou dans le monde oriental, parce que
nous avons une idée de la façon dont se manifeste l'Intelligence à travers des formes que
nous appelons la connaissance, mais nous ne savons pas ce qu'est de l'Intelligence. 

De la même façon, nous ne savons pas ce qu'est le magnétisme, nous ne savons pas ce qu'est
le Feu. Pour savoir ce qu'est le Feu, il faut être en contact avec l'énergie de l'Intelligence qui
peut nous expliquer ce qu'est le Feu, ce qu'est le magnétisme, ce qu'est la planète, ce qu'est
la vie, ce qu’est la mort, ce qu'est l’astral, ce qu'est le mental, ce qu'est le physique,
l’ethérique, l’âme, la mémoire, l'Esprit !

Alors il ne s'agit pas pour l'Homme simplement de se servir de mots qui lui ont été donnés
intuitivement ou qui ont été soufflés dans son Esprit pendant l'involution, parce que
l'Homme arrive dans une période d'évolution où, à cause de la mutation et à cause du
réajustement des forces telluriques dans le monde, sera obligé éventuellement d'aller
chercher dans sa vie le droit à sa connaissance.

Et sa connaissance, c’est celle qui vient de son savoir, et son savoir c’est celui qui découle
de la codification ou de la décodification instantanée de l'Intelligence qui passe à travers son
cerveau.

L'Homme doit devenir un mutant, et tant que l'Homme ne sera pas un mutant, c'est-à-dire
que tant que l'Homme n’aura pas passé d’un stage d'évolution qui est celui de la cinquième
race aujourd'hui à un autre stage d'évolution qui sera celui de la sixième, l'Homme ne pourra
pas comprendre les mystères de la vie, ne pourra pas comprendre son propre mystère. 

Et s’il ne comprend pas son propre mystère, il y aura toujours quelqu'un d'autre pour s'en
servir contre lui, et quand je dis quelqu’un d’autre, je ne parle pas nécessairement des
Hommes, je parle de forces qui sont dans le Cosmos et qui font partie de la structure
psychique de l'Homme, dont l’âme. L’âme, c’est la force la plus grande de l'Homme parce
que l'âme, c'est sa mémoire. 

C’est très beau de parler de l'âme, et parler de l'âme, et parler de l'âme, et chercher à sauver
son âme. Mais il ne s'agit pas pour l'Homme de sauver son âme, il s'agit pour l'Homme d’en
arriver à ne plus vivre de la mémoire de l’âme, et quand il ne vivra plus de la mémoire de
l’âme, il vivra simplement de l'Intelligence qui est au-dessus de l’âme, c'est-à-dire qu'il
vivra en fonction de son Esprit qui est au-dessus de l’âme parce que l'âme est planétaire,
lorsque en fait l'Esprit est cosmique. L’Homme doit devenir cosmique au lieu de planétaire. 

RG : Pouvez-vous expliquer la phrase du Christ qui disait : “si l’Homme ne renaît de l’Eau
et de l’Esprit, il n'atteindra au royaume du ciel”, que voulait-il dire” ? 
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BdM : Naître de l’Eau, de l'Esprit... L'Eau symboliquement, c'est l'Esprit, c'est la
conscience. L'Esprit... L'Homme doit naître de l'Esprit, c'est-à-dire que l'Homme doit être
dans son Esprit. 

Si l’Homme est dans son Esprit, il connaît les mystères de la vie, il connaît les mystères de
la mort. Il peut aller dans le monde de la mort, comme il peut trafiquer dans le monde de la
vie. Il n'est plus lié aux Lois planétaires, il est automatiquement initié aux Lois de l'énergie,
et tant que l'Homme ne sera pas initié aux Lois de l'énergie, il ne pourra pas se servir de
l'énergie par son mental et il ne pourra pas transmuter la matière. 

Donc il sera un esclave aux forces planétaires, il sera un esclave dans les mémoires, il sera
obligé de construire des civilisations au lieu de les créer. L'Homme doit un jour créer les
civilisations, non pas les construire. Mais il y a une différence entre construire une
civilisation et créer une civilisation. On construit une civilisation en se servant des vieux
torchons qu'on a accumulés pendant des siècles. C'est ça une civilisation construite. 

Mais lorsque nous créons une civilisation, nous partons d'un matériel neuf qui n'a jamais été
souillé par les siècles, qui n'a jamais été sous-tendu par l'expérience humaine, qui n'est pas
catalysé par l'expérience astrale de l'Homme, donc qui n'est pas maintenu en réserve, en
mémoire, en état de statu quo par l’âme, donc l'Homme est libre. 

Et quand l’Homme est libre, ça veut dire qu'il est capable de saisir instantanément l'énergie
qui passe dans son mental, de transmuter cette énergie-là et de l’appliquer au niveau de son
principe vital, de son principe astral, de son principe mental inférieur, ou de son principe
mental supérieur, qu'il pourra utiliser une fois qu'il aura accès à l'éthérique. 

RG : Il y a beaucoup de points soulevés de Bernard, il y a point, quand vous dites :
l’Homme est victime de son émotion, mais quand je regarde l'évolution, les plantes n'ont
pas d'émotion, les animaux n'ont pas d'émotion, mais l'Homme, l’être humain évolué a de
l’émotion, et vous semblez dire qu’il faut bannir l’émotion ? 

BdM : Non. Quand je parle d’émotion, on pense toujours que je veux dire qu’il faut bannir
l’émotion. Ce n'est pas ça que je veux dire. Je veux dire que l'Homme, quand vous avez un
“bobo” sur le plan matériel, vous allez voir un médecin, quand le corps éthérique est
malade, vous allez voir... Ben, vous ne pouvez pas aujourd’hui allez voir un médecin, un
jour peut-être vous pourrez allez voir un médecin. Sur le plan astral, c’est la même chose. Si
vous avez un mal dans le corps astral, vous allez voir un psychologue. Si vous avez un mal
dans le corps mental, ben, aussi vous allez voir un psychologue. 

Autrement dit, si un des corps subtils de l’Homme est malade, est affecté, l’Homme doit le
guérir. 

Alors il y a dans l’Homme des émotions qui sont bonnes, qui sont génératives, et il y a des
émotions dans l’Homme qui ne sont pas bonnes et qui sont destructives ;  comme il y a dans
l’Homme des pensées qui sont créatives, comme il y a des pensées qui sont destructives.
Mais pour l’Homme, les émotions sont toutes bonnes, elles sont toutes bonnes pourquoi ?
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Parce qu'elles font vibrer son corps astral. 

Et l’Homme ne réalise pas jusqu’à quel point, il perd énormément d’énergie mentale à cause
d’un surplus d’énergie émotive qu’il perd. L’énergie émotionnelle, les émotions comme
vous les appelez, ce sont des vibrations dans le corps astral qui sont très bonnes quand elles
servent à construire un pont entre le mental et le corps émotionnel de l’Homme. Mais si les
émotions retardent l’évolution de l’Intelligence dans l’Homme, ces émotions-là ne sont plus
bonnes, et c’est le problème de l'Homme. 

L'Homme a beaucoup d'émotions aujourd'hui qui retardent le développement de son
Intelligence, donc ses émotions sont négatives, elles naissent de l'ignorance, elles naissent
de l'insécurité de l’ego, elles naissent de l'incapacité mentale de l’ego, elles naissent du
manque de centricité chez l'Homme, elles naissent de l’incapacité dans l'Homme d'être
intelligent dans son action. 

Donc n'étant pas intelligent dans son action, il souffre dans la contraction de cette
Intelligence, donc il souffre dans son émotion, et sa vie sur le plan matériel est une
souffrance. Alors quand je parle d’émotions, je dis, je ne veux pas dire que toutes les
émotions ne sont pas bonnes. Je dis qu'il y a des émotions dans l'Homme qui ne sont pas
bonnes, comme il y a des pensées dans l'Homme qui ne sont pas bonnes. 

Et l'Homme doit un jour prendre conscience de ses émotions, comme il doit prendre
conscience de ses pensées qui ne sont pas bonnes, c'est-à-dire qui ne sont pas créatives, et
les voir à travers et éventuellement les éliminer. Mais ce n'est pas facile parce qu'il y aura
toujours des forces dans l'Homme qui voudront qu'il conserve ses émotions et ses pensées,
et ces forces sont les forces astrales. 

Et c’est là que le phénomène de la manipulation commence, parce que les forces qui sont
dans l’astral ont avantage à ce que l'Homme vive des émotions négatives ou des pensées
négatives, parce que ces forces s'en nourrissent. 

Mais lorsque l'Homme est en contact avec un autre plan, un plan qui est lumineux, un plan
qui est dans le mental, un plan d’Intelligence, ces Forces ne travaillent pas contre l'Homme,
elles travaillent avec l'Homme et elles lui montrent le jeu de ses émotions négatives, de ses
pensées négatives, et elles lui font comprendre comment et pourquoi il vit ces forces, et
comment il peut les éliminer de sa vie. 

RG : Pouvez-vous me situer ce qu’est l’astral et qu’est ce qu’il y a dans l’astral ? 

BdM : Si vous me demandez qu'est-ce que c'est le corps émotionnel de l'Homme, je suis
obligé de vous dire : le corps émotionnel de l'Homme, c’est une enveloppe d’énergie qui se
situe ici... Mais qui s’irradie autour du corps matériel et que la vibration de ce corps-là, son
énergie, elle a une coïncidence avec un monde qui lui est parallèle. 

Vous, vous avez un corps matériel, vous avez coïncidence avec un monde qui est matériel,
alors le double ethérique, le double... Le vital, c’est la même chose, il a une coïncidence
avec le monde ethérique ; le corps émotionnel de l’Homme a une coïncidence avec le plan
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astral, comme le plan mental de l'Homme a une coïncidence avec le plan mental, comme le
plan supérieur de l'Homme a une coïncidence avec un autre plan supérieur. 

Donc il y a concordance entre l'Homme au niveau de ses centres d'énergie et des plans qui
lui sont aujourd'hui invisibles, c'est pourquoi nous disons souvent... Les gens, les ésotéristes
vont dire : “dans l'Homme, vous étudiez l’Homme et vous étudiez un microcosme et vous
étudiez le macrocosme”. 

Alors le microcosme, c'est l’Homme, autrement dit ce sont tous les aspects subtils de
l'Homme à part sa matière. Et le macrocosme, ce sont les mondes qui, vibratoirement, sont
en égalité, en échange, en coïncidence avec ces plans d'énergie qui font partie de l'Homme.
Donc le soir vous dormez, votre corps astral sort de votre corps matériel et vous allez dans
le monde astral. Si vous êtes dans le mental, vous sortez par le mental, et vous allez dans le
plan mental ; au niveau du corps éthérique, c'est la même chose. 

RG : Donc l’astral, est ce que c’est associé à l’imaginaire, à l’imagination ?

BdM : Ce n'est pas bon de dire que l'astral est associé à l'imaginaire. Il y a des gens par
exemple dans les sciences, par exemple dans le domaine de la psychologie, qui ont tendance
à interpréter le phénomène astral comme étant un phénomène imaginaire !

Par exemple, dans le domaine de la psychologie, on va dire : “bon, ben, une hallucination,
c’est imaginaire”. Ça ne veut rien dire ça, que c’est imaginaire une hallucination ! Un type
qui hallucine, il voit quelque chose, mais il voit quelque chose qui n'est pas réel en fonction
du plan matériel, mais qui est réel en fonction du plan astral, donc c’est réel. 

Si les psychologues pouvaient comprendre que l'hallucination ou que tous les phénomènes
psychosomatiques qui naissent de l’astral et qui interviennent un peu trop contre la nature
normale de l'Homme, ou un corps astral balancé, ces gens-là pourraient comprendre que
dans le phénomène de l'hallucination, par exemple, ou dans le phénomène de l'imaginaire, il
y a énormément de réalité qui convient aux Lois de ces mondes-là. 

C'est à nous les Hommes de comprendre le monde imaginaire, c’est à nous les Hommes de
bien étudier, de bien discuter, de bien parler avec le monde imaginaire pour bien
comprendre leurs Lois. 

À ce moment-là, nous pourrons retrouver sur le plan matériel un équilibre dans notre
psychologie et expliquer à des gens qui sont malades et qui souffrent de ce monde-là
comment en sortir sans passer nécessairement par une thérapie chimique, mais en passant
par une thérapie qui naît de l'Intelligence ; autrement dit, qui est verbalisée par l’Homme
conscient des Lois de l’astral. Mais pour que l'Homme soit conscient des Lois de l’astral, il
faut qu'il soit dans le mental. S’il n’est pas dans le mental, il ne peut pas être conscient des
Lois de l’astral parce qu'il faut être dans un plan supérieur pour comprendre un plan
inférieur. 

RG : Le plan le plus inférieur, est-ce que c’est le plan physique ?
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BdM : Le plan le plus inférieur c’est le plan physique, c’est le plus dense, oui.

RG : Au-dessus du plan physique, le plan supérieur au plan physique c’est le plan... 

BdM : C’est le plan étherique... Aussi le corps vital ; si vous mourez, qu’est ce qui se
produit quand vous mourez ? Votre corps matériel devient très rigide, vous appelez ça le
“rigor mortis” (rigidité cadavérique), il y a quelque chose, il y a des forces vitales qui se
retirent, alors ces forces-là, elles vont où ? Elles vont sur un plan que les ésotéristes ont
appelé le plan étherique. C'est un plan vital qui n’est pas fini à son évolution, mais c’est un
plan qui est réel, comme le plan matériel est réel. Et c’est la même chose pour le plan astral,
c’est la même chose pour le plan mental. 

RG : De ce plan étherique, est-ce que c'est de là qu'on parle des apparitions de fantômes,
des ectoplasmes ? 

BdM : C'est juste. Il y a des êtres qui meurent et qui ne peuvent pas se reconstituer
totalement en terme de mémoire, donc ils meurent sous un choc et si nous regardons le
phénomène de la mort tel qu’il se produit, nous voyons que dans le phénomène de la mort, il
y a une séparation des plans subtils de l'Homme.

Le corps mental s’en va sur son plan, le corps astral sur son plan, le double s’en va sur son
plan. Mais souvent ces êtres-là, pour une raison ou une autre, sont rattachés au plan
matériel, et ils ont une mémoire, donc ils ne sont pas capables de sortir de cette mémoire, de
ce plan qui leur rappelle leur plan matériel, mais qui en fait n'est plus le plan matériel. 

Ils sont dans une sorte de très grande solitude, dans un très grand émoi, ainsi de suite. Il y a
des formules sur le plan humain souvent pour sortir ces âmes-là, ces êtres-là de leur
condition, nous appelons ça l'exorcisme. Alors ces êtres-là peuvent être aidés à ressortir de
leur plan, mais souvent, c'est très difficile selon les conditions. 

RG : Donc dans ces fantômes, dans ces ectoplasmes, il n'y a pas d’Esprit ?

BdM : Non, il n'y a pas d’Esprit, c’est simplement de la mémoire dans le mort. Le mort est
mémoire, LE MORT EST MÉMOIRE ! Nous avons de la difficulté à comprendre que la
mémoire se personnifie. Nous avons de la difficulté à réaliser que la mémoire est une réalité
en elle-même, que la mémoire a sa forme, contient ses formes, maintient ses formes, mais
ne crée jamais de formes. 

Nous ne sommes pas capables de réaliser, de comprendre qu'est-ce que c'est de la mémoire,
nous savons qu’est-ce que c'est de la mémoire en tant que phénomène. Tous les Hommes
savent qu’est-ce que c'est de la mémoire. Mais nous ne connaissons pas la mécanique de la
mémoire, nous ne connaissons pas les Lois de la mémoire parce que nous n'avons jamais
discuté des Lois de la mémoire avec l'Esprit, nous n'avons que subi l'impression de la
mémoire sur notre cerveau, et nous en avons été pendant des siècles et des siècles esclaves
et victimes. 

RG : Est-ce qu’un égrégore, c’est la même chose ?
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BdM : Un égrégore, c’est le résultat accumulatif d’une mémoire. Par exemple, autour de la
Terre aujourd’hui, il y a un égrégore énorme qui se forme. D’ailleurs c'est cet égrégore qui,
probablement, déclenchera un troisième conflit mondial s'il doit y en avoir un, parce que
toutes les émotions, toute la mémoire, tout... Vous savez, si l'Homme pouvait se voir, non
pas à travers ses sens, mais à travers d'autres sens plus subtils, il verrait que chaque fois qu'il
fait un mouvement, chaque fois qu'il est en action, chaque fois, chaque instantané qu'il est
en vie, tout ceci monte, il y a une montée d'énergie. 

Et les Hindous ont un nom pour ça, et il y a une montée d'énergie et cette énergie devient de
la mémoire, et cette mémoire, elle dure, elle demeure ; si vous créez une mauvaise action, si
vous faites quelque chose de mauvais, si vous êtes destructif, c’est enregistré ; si vous faites
quelque chose de bon, c’est enregistré. Rien ne se perd, tout est maintenu, mais le problème,
c'est que l'Homme un jour doit être libre de la mémoire, autrement dit il doit être libre de
l'expérience de l'âme à travers son ego. Et tant que l'Homme ne sera pas libre de l'expérience
de l'âme à travers son ego, il ne sera pas intelligent, il aura peut-être un grand intellect, mais
il ne sera pas intelligent, il y a une grande différence entre avoir trois doctorats et être
intelligent... (mini coupure)... 

(Bon je continue si vous avez perdu le fil)... Si nous regardons l'évolution ancienne de
l'Humanité, l'Homme a passé par des phases, et la dernière évolution de l'Homme,
l’évolution des races Indo-européennes a mené au développement de ce que nous appelons
aujourd’hui l'intellect. Et l’intellect aujourd’hui est très, très, très bien developpé tel que
nous le voyons à travers nos sciences. Mais ce n’est pas fini. 

L'Homme maintenant doit perdre l’intellect, il doit perdre la mémoire pour développer
l'Intelligence. L'Intelligence n'a jamais existé sur la Terre, c'est un nouveau cycle
d'évolution. Il y a une grande différence entre l'intellect et l'Intelligence. L'Intelligence
n'appartient pas à l'Homme, l’intellect appartient à l’ego. L'Intelligence est cosmique,
l’intellect est planétaire. L’intellect est mémoire, l'Intelligence est instantanée, elle crée. 

Donc l'Homme passe à une nouvelle étape d'évolution, qui est l'évolution en
“contradistinction” avec l'involution. Et c’est pourquoi les Hommes dans le monde qui
vivront l'évolution se verront enlever leur mémoire subjective et leur intellect pour
recouvrer autre chose qui est l'Intelligence universelle. Mais nous utilisons des mots pour
nous façonner des idées, et les idées que nous nous façonnons deviennent pour nous de la
mémoire lorsqu’en fait nous ne devrions jamais façonner des idées, nous devrions
simplement en créer. Un Homme qui crée des idées ne pense pas à ce qu'il crée, il les crée. 

Tandis qu'un Homme qui façonne des idées pensent à ces idées, et aussitôt qu'on pense à
une idée, on l’emmagasine, elle devient de la mémoire, elle emprunte d’autres idées, il y a
un processus d'enchaînement qui se fait, et avec les siècles, nous avons une philosophie, une
civilisation, une religion, une théologie, ainsi de suite. Et qui éventuellement en bénéficie ?
Pas l’individu, pas l’ego ! Les hiérarchies, les organisations, les églises, les gouvernements !
Ce ne sont pas les individus qui bénéficient de l'accumulation extensive, presque infinie des
idées. Ce sont toujours les peuples, les nations, les cultures, les religions, les grands
systèmes.
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Mais dans la nouvelle évolution, c'est l'Homme qui doit bénéficier de la vie, c’est l'Homme
qui doit bénéficier de ce qu'il crée pour qu'éventuellement une autre forme de société, une
autre forme de culture, de nation, de gouvernement, s'établisse sur la Terre en fonction de la
créativité d'un individu, et non en fonction de l'accumulation infinie de la mémoire humaine
planétaire. 

RG : Mais tout est structuré à partir d’en haut jusqu’en bas, puisque le corps physique est
structuré de cellules matérielles, le corps éthérique est aussi structuré sous certains
principes vitaux, le corps astral de l’âme est aussi structuré. Pourquoi vous voudriez qu'on
renonce à ces structures qui font que les choses sont ce qu'elles sont ? 

BdM : Je ne parle pas de renoncement, je ne suis pas un mystique moi. Je n’ai jamais parlé
de renoncement. Ce sont les Hommes qui parlent de renoncement, il ne s'agit pas de
renoncer à rien. Il s’agit de bien comprendre ce qu'on fait !

RG : Et d'éliminer certains corps, le corps... 

BdM : L'Homme ne peut pas éliminer rien, ce sont les Forces de l’Esprit qui éliminent, ce
n'est pas l'Homme. L’ego n'est pas capable de rien éliminer en lui. Comment voulez-vous
vous sortir d’un marasme quand vous êtes pris dedans ? Essayer de vous sortir d’un
“quicksand” (sable mouvant), vous n’êtes pas capables, ça vous prend une branche. La
branche, c’est l’Esprit. 

RG : D’un sable mouvant ? 

BdM : Oui. Essayez de vous sortir d’un sable mouvant, vous n’êtes pas capables seuls. Ça
vous prend quelque chose de l’extérieur de vous, à vous. C’est la même chose avec
l’Homme. L'Homme a besoin du contact avec son Intelligence, avec l'Intelligence.
L'Intelligence, c’est l'Esprit. L'Esprit est Intelligence.

RG : Comment se fait-il qu’on soit tombé si bas ? 

BdM : Nous sommes tombés si bas parce que nous devions développer les principes
inférieurs pour qu'éventuellement nous puissions utiliser les principes supérieurs. Si vous
voulez construire un édifice et vivre en haut dans le “penthouse” (appartement), il faut
quand même que vous ayez une fondation. C’est bien normal. Alors l'Homme devait
développer les principes inférieurs, le matériel, l’éthérique, l’astral, le mental inférieur, et
maintenant il est prêt au mental supérieur. Et ça, c’est la nouvelle évolution.

RG : Parlez-moi du mental, on a vu là, le corps physique, étherique, astral, mental. En quoi
consiste-t-il ? 

BdM : Le mental n'est pas parfait chez l'Homme parce que le mental est conditionné par
l'émotion. Aussitôt que l’Homme a une pensée subjective, qu'il a une pensée, il a de
l'émotion dans la pensée. C’est seulement dans les mathématiques qu’il n'y a pas d'émotion.
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Et c’est pourquoi d'ailleurs la science est devenue si forte. Mais même s'il n'y a pas
d'émotion dans les mathématiques, il y a suffisamment d'émotion dans l'Homme pour que la
mathématique devienne destructive (rires du public). C’est toujours le même principe. 

Alors chez l'Homme il y a de l'émotion, et l’émotion... Son astralité se mélange à sa
mentalité inférieure, et c'est pourquoi l'Homme n'est pas capable de savoir. Il est obligé de
chercher, de chercher, et de chercher. L'Homme ne devrait pas chercher à l'extérieur de lui-
même, l'Homme devrait savoir par lui-même. Mais pour qu'il sache par lui-même, il faut
qu'il ait accès à un autre plan qui est le mental supérieur, qui est le plan... appelez ça comme
vous voulez, la conscience supramentale, la supraconscience, la conscience du Surhomme
de demain, appelez ça comme vous voulez, ce sont des mots, moi je me fous des mots.

L'Homme doit un jour être en communication télépathique avec des plans qui sont
totalement intelligents, c’est-à-dire des plans qui sont totalement en dehors du régime de
l’âme, autrement dit en dehors du pouvoir de l’âme, en dehors du pouvoir de la mémoire de
l’âme, en dehors du pouvoir planétaire de l’âme, pour que l’Homme ait accés à la science
mentale, la science mentale qui éventuellement se ramifiera et qui créera sur le plan matériel
une civilisation d’un autre ordre. 

Mais tant que l’Homme n’aura pas accès à cette Intelligence, à ce plan mental supérieur, qui
est le plan où se situe son Esprit dans son double, l’Homme ne pourra jamais rien savoir. Il
sera obligé d’écouter les autres, il sera obligé de lire les livres des autres, il sera obligé
d’écouter les opinions des autres, subir les influences des autres, sans parler des influences
qui sont à l’intérieur de lui-même à travers son corps astral. 

RG : Le plan mental est-il aussi structuré que tous les autres plans ? 

BdM : Tous les plans sont structurés.

RG : Est-il aussi pollué que tous les autres plans sont pollués ? 

BdM : Non. Le plan mental supérieur n’est pas pollué parce qu'il n’est pas sous le contrôle
de l’ego. Il est sous le contrôle de l’Esprit, il n’est pas sous le contrôle de l’âme. L’âme n’a
aucun pouvoir sur le plan mental supérieur. 

RG : Mais comme à chacun des plans, comme sur le plan physique on peut avoir une
maladie physique, comme sur le plan étherique on peut avoir une maladie vitale, comme
sur le plan astral on peut avoir une maladie psychologique, est-ce qu’il n y a pas des
maladies sur le plan mental ? 

BdM : Non, parce que c’est un plan cosmique, ce n’est pas un plan planétaire. 

La maladie, elle existe sur la Terre parce que l’Homme, dans sa conscience inférieure –
autrement dit à l’intérieur de ses plans subtils inférieurs – est régi par des Lois planétaires.
Alors le corps humain matériel est régi par des Lois planétaires qui naissent souvent de
l’émotion. Le double étherique, c’est la même chose. Le corps astral, c’est la même chose.
Le plan mental inférieur, c’est la même chose. L’Homme est régi planétairement, l'Homme
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est régi ! 

L’Homme a l’impression d’avoir un libre arbitre ; s'il n'avait pas été donné à l'Homme
l'impression d'avoir un libre arbitre, l'Homme ne pourrait pas vivre sur la Terre !  Alors on a
infusé dans son Esprit l’idée qu’il a un libre arbitre. Il est content, mais pourtant, il n'y a pas
de libre arbitre. Si vous aviez un libre arbitre vous, vous n’auriez pas d’accident quand vous
allez au coin de telle rue, telle rue, hein ! Si vous aviez un libre arbitre, vous ne pourriez pas
avoir d'accident au coin de telle rue, telle rue ! Il n’y aura pas de brique qui vous tomberait
sur la tête quand vous passez en dessous d’un building, si vous aviez un libre arbitre... C’est
ça l’illusion de l’Homme. 

L’Homme a l’illusion d’avoir un libre arbitre, et cette illusion est bonne, et elle est
nécessaire, mais elle sera criblée, cette illusion, quand l’Homme entrera dans l’évolution...
Parce que le libre arbitre, c’est quoi dans le fond ? C’est ce qui a été donné à l’Homme pour
le munir d’une intention venant de plans astraux pour qu’il puisse sur le plan matériel bien
vivre. 

Sinon l’Homme n’aurait jamais pu vivre sur le plan matériel. Pour que l’Homme ne vive
plus de libre arbitre, pour que l’Homme soit libre... Il y a une différence entre être libre et ne
pas avoir de libre arbitre. On est libre quand on n’a plus de libre arbitre ; quand on a un libre
arbitre on n’est pas libre, on est planétaire. Et lorsque l’Homme sera libre, il ne serait plus
intéressé à avoir de libre arbitre. 

RG : Mais il ne sera plus planétaire aussi ? 

BdM : Il ne sera plus planétaire, non, il sera cosmique, c’est-à-dire qu’il ne sera plus régi
par les Lois de l’âme, il sera régi par les Lois de l’Esprit. 

RG : Donc il n’aura plus de corps physique ? 

BdM : Éventuellement, il pourra se dissocier à volonté de son corps physique. Il mourra
quand lui veut, pas quand l’âme le décide. Ou quand quelqu’un de l’autre bord décide de
tirer les cordes, les ficelles. C’est une insulte à l’Intelligence de l’Homme de mourir, quand
on veut de l’autre côté qu’on meurt. L’Homme doit mourir quand lui veut. 

RG : Et si l’Homme a un libre arbitre sur la Terre, vous dites qu’il est soumis à un
contrôle... 

BdM : Vous savez, je m’excuse, je veux simplement faire une petite insertion. Que l’on
trouve difficile de voir ou d’accepter ou de prendre en considération certains concepts, ça
va, ça c’est compréhensible. Mais que nous regardions dans l’Histoire, dans le fin fond de
l’Histoire, et que nous regardions des figures aussi charismatiques que le Nazaréen dont
nous parlons tous les jours, dont nous bavons à tous les jours, et que nous regardions ce que
cet Homme a pu faire sur le plan matériel, autrement dit en arriver à contrôler son corps
matériel pour le dématérialiser, et que nous ne réalisions pas que ceci faisait partie du
pouvoir... (coupure enregistrement)...
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(Reprise en cours) (…) Mais ceci fait partie du pouvoir de l’Homme de l’évolution et non
de l’involution. Donc ce que le Nazaréen a fait, devra un jour, au cours des générations de
l’Homme, être fait parce que ça fait partie de l’évolution, c’est normal. L’Homme un jour
doit vaincre les portes de la mort. L’Homme un jour doit contrôler l’énergie en lui, qui a
supériorité vibratoire sur la conscience mentale, astrale, étherique et vitale de l’Homme. Et
ça, c’est l’Homme cosmique. 

RG : Que vous nous donniez tout de suite une clé qui peut être applicable aujourd’hui
maintenant pour arriver à ça ?

BdM : La plus grande clé, c'est de réaliser... L'Homme doit réaliser que ce n'est pas lui qui
pense. Ça, c’est la plus grande des clés. C’est la clé de la fondation, c’est la clé de base de la
nouvelle évolution. 

Tant que l’Homme ne réalisera pas que ce n’est pas lui qui pense, tant qu’il sera gêné de se
parler dans sa tête avec quelqu’un qui est LUI-MÊME pour s’ajuster, parce qu’on est gêné,
on se regarde dans un miroir, tant que l’Homme ne sera pas capable d’ajuster son corps
mental à cette énergie, il ne pourra pas prendre conscience de son Intelligence et il ne pourra
pas prendre conscience du fait que l’Intelligence et la connaissance sont deux expériences
totalement différentes, mais il faut que l'Homme réalise, sache que ce n'est pas lui qui pense.

Il faut que l'Homme sur le plan humain subjectif réalise un jour d'une façon absolue que ce
n'est pas lui qui pense. Et quand il aura commencé à réaliser ceci, là il commencera à
réaliser que peut-être, il est en communication avec des entités qui sont dans l'astral, et un
jour il en viendra à les “clairer” (éclairer) eux autres aussi ces entités, pour un jour être en
communication avec son propre Esprit. Et à ce moment-là, l'Homme sera dans son
Intelligence et ses corps subtils changeront de vibration, et la mutation commencera
automatiquement.

 RG : Est-ce de cela dont le Christ parlait quand il disait toujours : “mon Père, mon Père
qui est au Ciel” ? 

BdM : Bon, ben ça, “mon Père qui est au Ciel”, alors l'Homme a une configuration sidérale,
il a une configuration solaire, et l’Homme doit un jour en arriver à confronter sa
configuration sidérale et mettre de côté complétement sa configuration planétaire. 

Sinon, l’Homme ne pourra jamais sortir de la situation ordurière d’aujourd’hui. Donc
automatiquement, l’accumulation de ce que vous appelez “les égrégores” se fera de plus en
plus, et éventuellement ce qui sera lancé en haut devra lui retomber sur les épaules. Et ça,
c’est l’Histoire de l’Homme, l’Histoire des cycles interminables de guerre ou de tuerie, de
destruction. 

RG : Quand l’Homme s’habitue graduellement à parler avec lui-même, avec une voix en
dedans de lui-même, qu’est-ce qui lui dit que ce n'est pas une manipulation justement du
niveau mental ? 

BdM : Il y a des règles, vous savez j’ai déjà dit, en tout cas je l’ai dit dans mes séminaires,
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j’ai dit : “ne croyez jamais”. Alors ce n’est pas parce qu’on vous parle dans votre tête qu’il
faut croire ce qu’on vous dit. Alors si l’Homme apprend la première règle du jeu cosmique :
de ne jamais croire ce qu’il reçoit dans la tête, d’écouter, et si ça lui convient, à ce moment-
là ça va, mais de ne jamais croire parce que croire, ça été l’outil le plus abominable qui a été
donné à l’Homme de l’involution pour assujettir son intelligence. 

C’est par la croyance qu’on a divisé les nations, c’est par la croyance qu’on a divisé les
peuples, c’est par la croyance qu’on a divisé les individus, c’est par la croyance que
l’Homme a perdu son Intelligence. L’Homme ne peut pas se permettre de croire. Mais ne
pas croire, ça ne veut pas dire nier, ça veut dire ne pas s’assujettir à une autre Intelligence.
Moi je peux parler avec vous, mais ce n’est pas parce que je parle avec vous que vous êtes
obligés de croire ce que je dis. 

RG : Que faire des trois grandes vertus théologales de Dieu : La foi, l’espérance et la
charité ? 

BdM : Les vertus théologiques font partie de l’involution, il y a du matériel qui a été donné
à l’Homme durant l’involution pour le sortir des états primaux de sa conscience animale.
Donc il y a eu dans l’involution des règles qui étaient essentielles et nécessaires à l’Homme.
La religion sur la Terre, c’est la politique cosmique. Donc il a été donné des règles à
l'Homme pour vivre de mieux en mieux afin de se former une civilisation qui puisse lui
permettre de continuer la procréation de sa race. Mais vient un jour où c’est fini. 

Prenez les modes, si vous portez des vêtements qui ont été faits en 1948 aujourd’hui, il est
évident que les vêtements dans ce temps-là ne conviennent plus aujourd’hui. C’est la même
chose avec les religions, les philosophies. L’Homme ne peut pas comprendre que ce qui a
été donné dans le passé n’est pas absolu, c’est relatif à son temps, c’est relatif à sa culture. 

Il y a des sciences théologiques, des sciences philosophiques, religieuses qui ont été
données à certains peuples ; les Chinois, les Japonais, parce que ça convenait à
l’organisation psychologique de leur mémoire. Ça convenait à l’organisation planétaire de
leur psychisme, ça convenait à leur âme, ça convenait à l’âme du peuple. 

Mais dans le monde occidental, en France, en Angleterre, en Italie, en Allemagne, on a une
autre information, une autre forme a été donnée pour ces Humanités, et c’est la même chose.
Mais l’Homme un jour doit aller au-delà de la relativité historique des données anciennes
pour entrer dans la conscience universelle d’un temps, ou d’un moment présent, qui ne peut
être réalisé par l’Homme qu’à travers son Intelligence et non à travers sa mémoire.

RG : Voulez-vous dire qu’il faudrait vivre tout nu ? 

BdM : Tout nu ? Qu'est-ce que vous voulez dire ?

RG : Pas de vêtement historique d’une époque ou d’une autre, ou d’une école ou d’une
civilisation ? 

BdM : L’Homme un jour n’aura plus de mémoire, mon cher Richard, il n'y en n’aura plus.
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L’Homme n’a pas besoin de mémoire, l’Homme n’a pas besoin de penser pour être. Quand
Descartes a dit : “je pense, donc je suis”, ça faisait partie de la conscience involutive
scientifique, philosophique de ce temps-là. Tu n'as pas besoin de penser pour être, il peut
parler avec pour le réaliser, c’est la même chose dans le domaine de la conjugation
spirituelle que vous appelez la prière. 

Si un Homme qui est dans le mental supérieur se met à prier et communiquer avec ces êtres-
là, on va lui dire : “parle donc comme du monde au lieu de te servir d’une formule”, on va
lui dire : “parle donc, parle, parle-nous”. Et ça, ça fait partie de l’évolution de l’Homme. 

Dans le passé, la prière était importante, elle est encore très importante aujourd’hui. Ce qu’il
faut comprendre, c’est que tout ce qui a été fait dans le passé de l’Humanité était essentiel,
était bon, était grand, mais que nous passons à un nouveau stage d’évolution qui est une
mutation. Et l’Homme, ce n’est pas l’Homme qui va se muter, l’Homme sera muté. Les
Forces créatives qui ont dirigé l’évolution de la planète, qui ont créé sur le plan matériel des
races, ce sont ces forces qui dirigent l’évolution, ce n’est pas l’Homme.

L’Homme a muté après la destruction de l'Atlantide, l’Homme a muté après la destruction
de la Lémurie. Et l’Homme vivra la mutation après la destruction de la cinquième sous-race
qui est notre civilisation Indo-Européene ; il y aura mutation. Et lorsqu’il y aura mutation,
l’Homme comprendra qu'effectivement il ne peut plus vivre dans un autre quartier, il ne
peut plus vivre dans un autre âge, comme il a vécu dans l’âge ancien. 

Mais ce n’est pas parce qu’il vit dans un autre âge qu’il ne doit pas comprendre et qu’il doit
rejeter l’âge ancien, mais il est au-dessus de l’âge ancien, il ne vit plus de la mémoire de
l’âge ancien. Il est dans son Intelligence, autrement dit il est sur le plan mental supérieur,
c’est ça la conscience supramentale ou la pensée supramentale. 

RG : Vous savez, vous me rappelez une histoire très ancienne dans la Bible, l’histoire du
Paradis Terrestre où l’Homme était en relation étroite avec son créateur, il semblait
communiquer directement avec le créateur. C’est seulement lorsqu’il a mangé les fruits de
l’arbre du bien et du mal, qu’on l’a chassé du Paradis Terrestre, car ce n'est pas lui qui
s’est chassé du Paradis Terrestre ?

B d M : Oui, symboliquement, c’est ceci. Lorsque l’Homme a été intéressé à la
connaissance, lorsque l’Homme a commencé à astraliser son Intelligence, il a perdu le
contact cosmique. En perdant le contact cosmique, il a perdu la vision de l’éther, donc il a
perdu la vision de ce que vous appelez le “Paradis Terrestre”, parce que le Paradis Terrestre
est l'étherique. 

Et en perdant la vision de l’étherique, automatiquement ses sens se sont développés, se sont
surdéveloppés, et il n'a pris conscience que de la Terre, de la matière solide, donc il a perdu
contact avec l’Intelligence, il a commencé à chercher la connaissance. 

Et il cherche encore aujourd’hui la connaissance, jusqu’à ce qu'un nouveau cycle commence
où le renversement se fasse chez l’Homme, et qu’il lui soit montré, qu’il lui soit demontré
par ces mêmes forces, qu’il n’a pas à chercher la connaissance, que tout est en lui, que tout
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fait partie du contact entre lui et ces Intelligences qui font partie du domaine de l’Esprit,
auquel lui a accès parce qu'il est Esprit. 

RG : Mais pourquoi dit-on que l'Homme, Adam et Ève ont été chassés du Paradis par Dieu
qui les a chassés ? 

BdM : Bon, on dit “chassés” parce qu'on emploie des mots, il y a beaucoup d’émotion,
écoutez, il y a de la parabole ! On a été obligé de manufacturer suffisamment d’émotion
pour garder en laisse des milliers et des milliers d’individus pendant des siècles. 

Mais quand on dit qu’ils ont été “chassés”, ça veut dire que le contact entre ces êtres-là et la
Source, autrement dit le plan mental supérieur a été “severé” (coupé). Et quand le contact a
été “severé”, ça a été final, la vue a été coupée, ils n’ont plus rien vu. Ils ont été obligés de
commencer à travailler, comme on travaille aujourd’hui. Autrement dit, ils ont été assujettis
aux Lois planétaires, aux Lois d’être, de vivre selon les Lois cosmiques. 

RG : Tantôt, vous nous avez laissé entendre que lors de la destruction du continent de la
Lémurie, l’Homme a passé un seuil, lorsqu’il y a eu la destruction de l’Atlantide, il a
encore passé un autre seuil, voulez-vous dire que bientôt, il y aura encore une destruction
planétaire, physique, matérielle ? 

BdM : Il y aura de grands changements. Je ne vais pas employer le terme “destruction”
parce que il y a trop d’émotion dedans. Ça génère trop d’émotion. Mais il y aura
effectivement de très grands changements sur le plan humain, à l’intérieur de la vie
humaine, sur la Terre. Et nous n’avons pas commencé encore à vivre ces changements !

RG : C’est de ça dont on parle, quand on dit dans la Bible qu'il y aura un nouveau Ciel,
une nouvelle Terre ? 

BdM : Oui. 

RG : Tout va être modifié complétement ? 

BdM : Oui. 

RG : On n’aura pas plus le souvenir de maintenant que nous en avons le souvenir de
l’Atlantide ?

BdM : Non. L’Homme perdra la mémoire parce que le choc sera trop grand. 

RG : Le choc sera provoqué par qui ? Puisque vous dites que c’est de l’extérieur que ce
choc... 

BdM : Le choc sera provoqué par les Lois de retour. L’Homme a accumulé tellement
d’énergie négative que cette énergie reviendra à travers son corps astral parce que l'Homme
porte en lui le fruit de son propre malheur, il porte en lui le fruit de sa propre inaction. 
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L'Homme, quand je parle de l'Homme je parle de l'Homme en tant qu’Humanité, porte en
lui ce qui a été créé dans le passé, ce qui a été accumulé pendant des siècles, et un jour,
l'Homme, sous le poids de cette énergie dans son astralité, sera obligé de vivre les Lois de
l’astralité, donc il y aura ce qui se produira. 

RG : Concrètement ? 

BdM : Non. Non Je ne parlerai pas concrètement parce que concrètement, c’est faire de la
prophétie. Faire de la prophétie, c’est encore soulever de l'émotion dans l'Homme. Mon
travail dans le monde aujourd’hui n’est pas de soulever de l’émotion dans l’Homme, mais
de faire comprendre à l'Homme les Lois de l'émotion. 

Je n'ai aucun intérêt personnel à faire de la prophétie, mais je peux dire que les Lois de
l'Homme, les Lois cosmiques, les Lois planétaires sont intégrales et sont intégrées, et
l’Homme un jour devra revivre le karma mondial, il est évident. Vous ne pouvez pas créer
quelque chose inconsciemment, ou inventer selon les Lois de la mémoire, et ne pas subir le
choc en retour. D’ailleurs l’Histoire le prouve.

RG : L’Homme nouveau sera-t-il celui qui sera créateur, qui sera libéré des formes, que ce
soit religieuses, politiques, économiques etc. ? 

BdM : Oui, l’Homme nouveau sera libéré des formes à tous les niveaux et il fera partie du
gouvernement invisible, il sera en contact avec des Intelligences qui font partie d’autres
civilisations. Il aura accès à des endroits sur la Terre qui seront totalement sous son
contrôle, il sera totalement intouchable. Il n'y aura aucun gouvernement qui pourra avoir
accès à lui. 

L’Homme nouveau sera régi par des Lois cosmiques, il aura le contrôle total de la matière et
il ne fera absolument rien pour arriver à ce stage d’évolution. Ce stage d’évolution sera en
accord avec l’évolution de son propre Esprit. Et les Hommes aujourd’hui qui sont dans le
monde, dans différentes nations, et qui commencent à vivre la mutation, sont ces Hommes
qui seront régis par ces Forces-là parce que ces Forces-là font partie d’eux, FONT PARTIE
D'EUX ! 

RG : Pour les gens de la ville de Québec qui sont ici dans la salle ce soir, ils se demandent
un peu si Bernard n’est pas déjà un représentant de cette... 

BdM : C’est sans importance que je sois un représentant de ça ou que je fasse partie de ça.
C’est encore de l’émotion. Ce qui est important, c’est que nous les Hommes, nous puissions
comprendre ce qui se passe dans le monde sur le plan de l’Homme. 

L’Homme doit comprendre qu’est-ce que c’est l’âme, qu’est-ce que c’est l’Esprit, qu’est-ce
que c’est sa pensée ! Je suis en train d’écrire un livre présentement sur le domaine, dans le
domaine de la pensée, je le fais en anglais parce que c’est une autre vibration, mais peut-être
que je le ferai traduire. Mais je m’aperçois que c’est infini, il n y a pas de fin !
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Quand l’Homme écrit avec l’énergie de l’Intelligence et qu’il scrute le domaine de l’âme, le
domaine de l’Esprit, le domaine de la pensée, il découvre des choses qui sont absolument
époustouflantes concernant la construction mécanique des corps physiques, la construction
lumineuse du double, la construction lumineuse du corps astral, du corps mental ! Toutes les
Lois, c’est absolument époustouflant, et l’Homme un jour doit comprendre ceci. 

L’Homme un jour doit réaliser qu’il est beaucoup plus grand qu’il a l’impression d’être, il
doit réaliser qu’il est beaucoup plus intelligent qu’il a l’impression d’être. Il doit réaliser que
l’Intelligence est en lui, mais elle est bloquée par des concepts, par de la mémoire, par les
forces de l’âme qui veulent le garder dans l’involution pour qu’il puisse retourner au monde
de la mort. Ça fait partie des Lois de la vie sur la Terre aujourd’hui. 

RG : Retourner au monde de la mort ? 

BdM : Oui, l’Homme doit retourner au monde de la mort parce que le monde de la mort,
c’est un monde qui sert constamment à renouveler sur la Terre la mémoire antique de
l’Humanité, de là les cycles. 

Les êtres qui sont dans le monde de la mort, si jamais vous parlez avec des morts ou si
jamais vous allez en astral consciemment, suffisamment consciemment en astral, et vous
parlez avec ces êtres là, vous verrez qu’ils sont voués à vouloir retourner dans la matière, ils
veulent retourner dans la matière. C’est leur plus grand désir de retourner dans la matière,
pourquoi ? Parce que c’est dans la matière que l’expérience est vécue, et c’est dans la
matière que l’expérience sert éventuellement à nourrir d’autres forces qui sont dans l’astral,
c’est un cercle. 

Et un jour, le monde de la mort doit être totalement rompu, l’Homme doit un jour en arriver
à immortaliser son corps matériel pour vivre au niveau de l’éther, ce que certains
ésotéristes... Ou ce que nous avons appelé dans le passé : “Le Paradis Terrestre”, pas le
Ciel ! Il y a une différence entre le Ciel et le Paradis Terrestre. 

Le Ciel, c’est l’astral. Moi je ne voudrais jamais aller au Ciel, mais je veux bien aller dans le
Paradis Terrestre, autrement dit dans cette dimension qui est éthérique, mais qui fait partie
de la Terre, qui fait partie de la Lumière de la Terre, qui a sa propre conscience, ses propres
Lois, et où la mort n’existe pas. Alors, aller dans le Ciel, c’est une “joke” (une blague) !

RG : On va se laisser là-dessus, on va aller prendre une pause. 

BdM : Mais ça montre jusqu’à quel point les mots, LES MOTS soulèvent en nous de
l’émotion qui retarde la compréhension des Lois de l’évolution de l’Homme. Tout le monde
veut aller au Ciel, alors tout le monde se perd pour revenir sur la Terre !
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44B - MANIPULATION MENTALE

RG : On se demande, Bernard de Montréal, si l'évolution ou l'involution dont on parle,
n'est pas elle-même contrôlée, provoquée, puis si c'est le cas, à ce moment-là il ne reste
plus qu'à s'asseoir, se croiser les jambes puis attendre que les choses se passent ?

BdM : On ne peut pas faire ça parce que ce serait développer une attitude. L'Homme est
construit, l'Homme est déjà gelé dans une certaine substance mentale, une certaine
substance émotionnelle, donc l'Homme est déjà fait de matériel, de mémoire, d'émotions, de
pensées, et ce sont ces forces-là qui le font acheminer. Alors ces forces-là le font acheminer
et l'amènent de plus en plus à réaliser certaines choses. 

L'Homme pourra prendre du recul, l'Homme pourra se désengager ou être désengagé de ce
mouvement vers l'avant lorsqu'il sera, lorsqu'il pourra canaliser l'Intelligence, lorsqu'il
pourra la canaliser, lorsqu'elle lui sera facile, lorsqu'elle se manifestera totalement librement
à travers son mental et à l'encontre de son état émotionnel, à ce moment-là l'Homme pourra
vivre sans ce mouvement de recherche personnelle ou d'évolution spirituelle, ainsi de suite.

Alors l'évolution spirituelle, la recherche personnelle c'est bon, c'est beau, c'est grand, ça
dénote déjà chez l'Homme un certain état d'esprit, ça démontre déjà une certaine évolution
de l'âme, mais les Hommes qui seront frappés par cette énergie au niveau du double
éthérique, se verront petit à petit amenés à être désengagés de cette recherche de l'ego. Et ce
n'est pas facile parce qu'un Homme qui fait de la recherche depuis vingt ans, vingt-cinq ans,
quarante ans, qui a cherché dans différentes écoles, ainsi de suite, est déjà très très lié à sa
recherche, ça fait partie de lui, ça fait partie de son amour spirituel, ça fait partie de sa
vocation intérieure, ainsi de suite.

Et c'est tellement bon, c'est tellement positif, c'est tellement grand, qu'il y a seulement une
Force qui peut le désengager, le scinder en deux, et c'est l'énergie de l'Intelligence. L'énergie
de l'Intelligence, une fois qu'elle est canalisée à travers son ego, son mental et son
émotionnel, à ce moment-là l'ego n'est plus capable de se servir de la mémoire et de
retourner dans le passé de son émotion, de sa mentalité. 

Il est obligé de vivre l'instantanéité de cette énergie, donc à ce moment-là il se désengage
non pas par lui-même, mais il est forcé d'être désengagé, et c'est à partir de ce moment-là
que commence l'évolution et que cesse l'involution de l'Homme.

RG : Est-ce que l'Homme ne peut pas se préparer, “se mettre en condition pour” ?

BdM : C'est ce qu'il fait et il le fait toujours selon son tempérament et son caractère, et déjà
ceci fait partie de l'évolution de son âme, ceci fait déjà partie de l'évolution de sa mémoire,
autrement dit ça fait encore partie des forces intérieures qui ne sont pas sous son contrôle,
mais qui sont sous le contrôle de l'âme.

RG :  Est-ce qu'il n'y aurait pas des techniques que Bernard de Montréal pourrait donner
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pour dire : faites comme j'ai déjà fait pour que ça vous arrive à votre tour ?

BdM :  Non, c'est pas une affaire de technique, moi je n'ai pas de technique, moi ça m'est
tombé sur la tête comme une brique, ça fait partie de l'évolution de l'Homme, il n'y a pas de
technique. Il y a des Lois que l'on apprend, que l'on réalise ensuite parce que nous sommes
informés des Lois de l'Homme, des Lois de sa structure psychique au niveau de l'âme, au
niveau de l'Esprit. 

Mais ces Lois sont formulées à l'intérieur de l'expérience et en fonction de la souffrance qui
est liée à cette expérience, éventuellement on les connaît parce que ça nous est expliqué et
on peut les expliquer, mais il n'y a pas de technique. La technique fait partie de l'involution,
la technique fait partie de l'ego, la technique fait partie de la spiritualisation du mysticisme
humain, la technique est planétaire. 

L'Intelligence est cosmique, donc c'est l'aspect cosmique de l'Homme, les principes
supérieurs dans l'Homme qui régissent la partie inférieure, donc il y a fusion. Chez l'Homme
qui est en évolution, qui est en évolution ascendante – qui est régi par les forces de l'âme
pour le développement éventuel d'une certaine spiritualité, d'un certain mystique, d'une
certaine philosophie, d'une certaine psychologie – l'est en fonction de forces internes qui ne
sont pas sous son contrôle. Donc l'ego est forcé, il est poussé dans le dos à rechercher
quelque chose, mais un jour l'ego ne peut plus être poussé dans le dos parce que le dos lui
est enlevé par l'Esprit.

RG : Il y a des gens qui ne semblent pas du tout intéressés par la spiritualité, l'ésotérisme,
c'est ces choses qui élèvent un peu les vibrations si l'on peut dire, et d'autres qui sont
avides...

BdM :  Mais ça, ça n'a rien à faire, il y a des gens qui ne peuvent pas être dans leur plan de
vie trop tôt immergés dans la spiritualité ou les doctrines ésotériques, parce que ça ferait
interférence avec leur travail, avec leur façon de penser, avec leur tempérament et leur
caractère. 

Par exemple, un type qui travaille en science pure, un type qui travaille en science pure dans
une université, qui serait amené de tempérament à coller à l'ésotérisme, éventuellement il
sortirait de la science pure. Donc si ce type-là dans son plan de vie doit vivre sa science
pure, il la vivra en dehors de l'ésotérisme, et le mouvement contraire est le même.

Il y a des Hommes qui ne sont pas en science pure, qui ne risquent pas de perdre quelque
chose qui est essentiel à leur plan de vie et qui peuvent se permettre de vivre certaines idées
marginales dont l'ésotérisme qui, automatiquement, transforme le mental de l'Homme. Mais
ça, ça fait partie du plan de vie de chaque individu. 

Moi avant la fusion, j'étais en science, donc l'ésotérisme tel que je l'explique aujourd'hui, ça
ne m'intéressait pas. Et si j'avais été amené à de l'ésotérisme, probablement que ça aurait fait
interférence avec mon plan de vie à cause ma sensibilité, donc lorsque venaient vers ma
direction ces tendances-là, je les mettais de côté. 
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Alors chaque Homme... Le hasard n'existe pas, donc un Homme qui est amené à
l'ésotérisme, ça fait partie des forces en lui. Un Homme qui est gardé à l'intérieur de
l'enceinte de la science cartésienne, ça fait partie de son plan de vie, alors qu'un Homme soit
mystique, spirituel, qu'il soit purement cartésien, il ne pourra pas refuser un jour l'énergie de
cette Lumière lorsqu'elle pénètrera son être psychique. Alors ça fait partie de l'expérience de
chaque individu.

RG : Un grand scientifique français m'a dit il y a peu de temps : “Peu de science nous
éloigne de Dieu, beaucoup de science nous en rapproche”.

BdM : C'est intéressant, “peu de science” nous éloigne de Dieu dans ce sens que la science
si elle est trop myopique, nous garde à l'intérieur des frontières de la matière, elle nous
garde à l'intérieur des frontières des sciences et nous offre l'option de nous servir de la
science d'une façon orgueilleuse. Donc nous avons tendance à mettre dans notre cerveau une
très grande valeur, lorsqu'en fait l'Intelligence, c'est elle qui alimente notre cerveau, ce n'est
pas notre cerveau qui manufacture de l'Intelligence. 

Un Homme qui a accès à beaucoup de science, comme on retrouve de temps à autre des
scientistes qui ont réellement des esprits universels des Einstein, des Fermi, des types
comme Steiner, ainsi de suite, les grands scientistes, les vrais scientistes, Tesla, ainsi de
suite, ces grands scientistes-là savent par leur intuition ou par d'autres moyens internes à
eux, qu'il y a beaucoup plus dans l'Esprit de l'Homme, dans l'Intelligence de l'Homme, que
la matière cérébrale grise qui façonne les contours de l'Intelligence ou de la connaissance,
ils savent. 

Les grands de la Terre savent, mais les petits qui se donnent l'allure d'être grands parce
qu'ils ont des doctorats, eux autres souvent ne savent pas, et souvent ce sont ces gens-là qui
retardent l'évolution de l'Homme sur le plan de la connaissance et de la pensée cartésienne,
et à la fois de la pensée qui est beaucoup plus subliminale, mais qui est la pensée venant de
l'Intelligence créative.

Alors c'est dans ce sens-là que trop peu de science c'est mauvais, beaucoup de science peut
ouvrir les yeux parce que l'Homme automatiquement, s'il a accès à beaucoup de science,
surtout quand il tombe dans le domaine de la biochimie, de la physique, autrement dit qu'il
commence à tâtonner sur les frontières de l'organisation matérielle, s'aperçoit qu'à ce
moment-là, il y a tellement d'Intelligence dans l'organisation du microcosmique que, déjà, et
surtout s'il regarde vers le macrocosmique comme l'astronomie, il s'aperçoit qu'il y a
tellement d'organisation qu'il y a quelque chose derrière ceci. Donc cet effort ou cette
expérience a tendance à les amener plus près de “Dieu”. 

Mais un jour, l'Homme doit aussi dans la conscience, dans la supraconscience, autrement dit
dans le lien entre son Intelligence et son être psychique humain, réaliser que toutes les
dimensions de la réalité – que ce soit en vertu du microcosme ou que ce soit en vertu du
macrocosme – dénotent une Intelligence qui est parfaitement organisée à des échelles de
gouvernements, à des échelles de manipulation d'énergie qui dépassent de plusieurs coudées
la vision de l'Homme cartésien aujourd'hui. 
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C'est lorsque l'Homme a perdu l'attachement à la connaissance, qu'il a perdu l'émotion de la
pensée, qu'il est capable à ce moment-là d'absorber ces idées-là venant de l'Intelligence,
parce qu'il n'est plus choqué par ce qui est révolutionnaire, l'Homme n'est plus choqué par
ce qui transcende la frontière de son intellect ou de son cartésianisme.

Il est capable d'écouter dans sa tête des entités qui lui expliquent la structure psychique de
l'Homme, comme la structure moléculaire de l'atome, de l'énergie ou de l'atome, et il peut
facilement voir qu'entre la matière, l'éther, le mental, l'astral et les plans supérieurs de
l'organisation galactique, il y a des gouvernements invisibles qui dirigent l'évolution depuis
des éons et des éons de temps. Donc l'organisation de la vie devient très facile, la
compréhension de la mort devient facile, la compréhension de la vie devient tellement facile
que l'Homme n'a plus qu'à la vivre, il n'a plus à l'interpréter.

RG : Vous venez de lâcher un mot : “depuis des éons de temps”, et on parle de la fin d'un
cycle et d'autres parlent du jugement dernier, et d'autres disent : “ce sera la fin des temps
prochainement”. Y a-t-il des relations avec...

BdM : La fin d'un cycle, la fin d'un temps, nous sommes à la fin d'un cycle pour une
personne spirituelle, pour une personne qui étudie l'Histoire de l'Homme en fonction des
cycles, il appellera peut-être ceci la fin d'un temps, ce n'est pas la fin des temps, c'est la fin
d'un temps. Nous sommes à la fin d'un temps, nous sommes au début d'une mutation. 

Ce que l'Homme ne connaît pas ou ce que l'Homme a perdu comme science, c'est qu'il y a
dix, douze millions d'années, il y avait des Hommes sur la Terre qui avaient un niveau
vibratoire très élevé, des Hommes qui ont donné naissance aux grandes civilisations
ésotériques de l'antiquité, qui ont donné naissance aux grandes architectures qui,
aujourd'hui, sont encore à la surface de la Terre.

Alors ces Hommes qui étaient peu nombreux, étaient “tri-cérébraux”, ils avaient trois
cerveaux au lieu de deux cerveaux, ils ne se servaient pas simplement de l'hémisphère droit
et de l'hémisphère gauche, il y avait une intégration de leur énergie en fonction de Forces
cosmiques, et ce sont ces Hommes qui ont créé ce qui a été créé. 

Et dans le cycle qui vient, à la fin du vingt-et-unième siècle, du vingtième siècle, c'est la
même chose, il y aura mutation et il y aura un nombre d'Hommes sur la Terre venant de
différentes nations qui auront encore accès à ce que les Hommes avaient dans le passé, mais
beaucoup plus parce qu'il y aura évolution, et il y aura aussi suprématie cette fois du rôle de
gouvernement, du rôle de gestion des affaires humaines par la sixième race. 

Tandis que dans le passé, les affaires humaines étaient gérées par des êtres qui venaient
d'autres espaces, ceux que nous avons appelé “les dieux de l'antiquité”, ce que vous appelez,
vous, avec souvent amour : “les extraterrestres”. Mais dans le futur, ce ne seront plus ces
êtres-là qui contrôleront l'évolution de la Terre, ce sera l'Homme qui contrôlera l'évolution
de la Terre, mais qui travaillera avec ces entités, ces Intelligences, pour accélérer le
développement de la science sur la Terre et la mise en page d'une nouvelle carte mentale de
l'Humanité.
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Parce que l'Humanité a besoin d'une nouvelle carte mentale, l'Homme a besoin de voir sur
une très très longue échelle de deux-mille, deux-mille-cinq-cents années l'évolution de ses
données, l'évolution de ses actions créatives dans le futur parce qu'avec les pouvoirs de
l'Humanité demain, si l'Homme ne voit pas des générations d'avance ce qu'il va faire, il
détruirait la planète. 

C'est ce qui se produit avec notre science aujourd'hui, nous faisons des actions aujourd'hui.
Dans cinq ans, nous nous apercevons que ces actions scientifiques détruisent notre monde. 

Mais l'Homme aujourd'hui n'a pas de pouvoir, il a de la puissance, mais il n'a pas de
pouvoir, mais l'Homme de demain aura le pouvoir sur la matière, et lorsqu'il commandera la
matière, la matière lui obéira et automatiquement, il sera obligé de très bien gérer les
affaires de l'Homme pour que la planète puisse continuer à survivre et s'élever, et que
l'Homme éventuellement ait le “droit d'aîné” et qu'il puisse éventuellement appartenir en
tant que civilisation, en tant que planète, au gouvernement central de la galaxie, la
confédération.

RG: Présentement, ceux du gouvernement invisible, justement qui contrôlent l'évolution de
l'Humanité et qui observent l'évolution de l'Humanité, ne sont-ils pas responsables de la
déchéance humaine, de l'utilisation néfaste de la science ?

BdM : Non, ils ne sont pas responsables, ils ne sont pas responsables parce que les Lois
cosmiques stipulent que l'Homme doit évoluer par lui-même, c'est-à-dire qu'il a été donné à
l'Homme le libre arbitre, par ces Intelligences. Alors comme il a été donné été à l'Homme le
libre arbitre, c'est avec le libre arbitre qu'il peut déployer ces forces inventives, c'est-à-dire
qu'il peut ramener sur la Terre à travers son expérience ce qui est déjà emmagasiné dans
l'astral, au niveau de l'âme.

Donc l'Homme a le libre arbitre et ayant le libre arbitre, il doit exploiter tout le domaine de
l'astral dans la matière, c'est ce qui se produit, c'est ce qui s'est produit depuis des siècles,
c'est ce qui se produit jusqu'à la fin du vingtième siècle. 

Alors l'Homme, lorsque l'Homme aura exploité tout ce qui est dans l'astral, autrement dit
lorsque l'Homme aura été le canal des forces astrales, des hautes forces astrales, le haut
monde spirituel, ou les très basses forces astrales qu'on appelle le monde de la destruction,
de la déchéance, lorsque l'Homme aura vécu ceci sur la Terre, à ce moment-là il y aura un
autre cycle.

Et à ce moment-là, ces forces pourront intervenir et éliminer le libre arbitre de l'Homme qui
avait servi durant l'involution, et le rendre libre, c'est-à-dire le rendre conscient d'eux.
Lorsque l'Homme sera conscient d'eux, il sera libre. Tant que l'Homme ne sera pas
conscient d'eux, il aura un libre arbitre pour développer l'expérience de l'âme pour que l'âme
devienne de plus en plus capable de changer son taux vibratoire au cours de l'évolution, et
d'atteindre presque sur les hauts plans spirituels la même vibration que l'Esprit. 

Lorsque l'âme a presque la même vibration que l'Esprit, c'est à ce moment-là que l'Esprit
peut descendre dans l'Homme en tant que canal et neutraliser la mémoire de l'âme et
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remplacer la mémoire de l'âme par sa présence.

RG : C'est ça l'âme, l'Homme ne perdra pas son âme ?

BdM : L'Homme ne perdra pas son âme, c'est que l'Esprit éliminera la mémoire à l'intérieur
de l'âme, il ne restera à l'Homme que l'énergie de l'âme et avec l'énergie de l'âme, l'Homme
pourra contrôler la matière parce qu'il sera dans l'Intelligence de l'Esprit.

RG : Âme et psyché est-ce synonyme ?

BdM : Oui, oui et non. Âme : c'est une entité, c'est un champ de force, tandis que psyché
veut dire organisation des différents champs de force, alors la psyché humaine contient le
mental, l'animiste, elle contient aussi l'éthérique, alors la psyché c'est beaucoup plus
générique, c'est beaucoup plus global. Tandis que l'âme, c'est effectivement un champ de
force qui a une très puissante affectivité sur l'Homme, tandis que le psychisme humain, c'est
la totalité, c'est l'organisation intégrale de tous ces trois principes.

RG : Dans la première partie de la soirée, Bernard de Montréal, vous nous avez parlé de
Jésus-Christ, et sur la croix au moment de sa mort, il a quand même dit : “Pardonnez leur
car ils ne savent ce qu'ils font”. Et le Christ est venu pour sauver l'Humanité entière. Se
pourrait-il que la Loi du pardon domine sur la Loi du retour du karma, comme vous nous le
disiez, du retour de ce qui est envoyé dans l'astral, que finalement, on soit épargné de ce...

BdM : Pour qu'un Homme puisse dire dans une très grande souffrance initiatique, pour
qu'un Homme puisse dire : “pardonnez leur parce qu'ils ne savent pas ce qu'ils font”, il faut
qu'il soit très intelligent, c'est-à-dire il faut qu'il comprenne d'une façon très vaste, très
infinie, les mystères de la vie, les mystères de son incarnation. Il faut qu'il connaisse sa
relation avec la masse des Hommes à l'intérieur de laquelle il a pris incarnation pour un
certain travail quelconque.

Donc il fallut qu'il soit intelligent. S'il n'avait pas été intelligent, il n'aurait jamais dit ceci, il
se serait fâché ou il aurait dégueulé quoi, bon ! Alors ceci représente son Intelligence, et
automatiquement ceci nous permet de reconnaître qu'un Homme qui est dans son
Intelligence n'est pas rattaché karmiquement à l'Humanité et qu'il comprend le karma de
l'Humanité, et qu'il sait que l'Humanité doit vivre son karma.

C'est-à-dire que l'Humanité doit vivre – entre parenthèses – ce sont des mots que je n'aime
pas utiliser mais je l'emploie simplement pour la fraction de seconde, l'Humanité doit vivre
son “péché”, autrement dit l'Humanité doit vivre ce qu'elle a inventé ou réinventé ; il le
savait et c'est pourquoi il a dit : “pardonnez-leur parce qu'ils ne savent pas ce qu'ils font”.

RG : Vous, vous expliquez un peu, là on a compris un peu le rôle de Jesus-Christ. Et le rôle
de Krishna ?

BdM : Oui, le rôle de Krishna et le rôle du Nazaréen n'étaient pas pareils. D'abord le
Nazaréen, c'est un être qui a une fonction totale de l'infinité de sa conscience dynamique,
c'est-à-dire qu'il est capable de comprendre à la fois la finitude de son effusion, il est aussi
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capable de comprendre la plénitude de son Intelligence. Et connaissant la plénitude de son
Intelligence, il connaît la limite de son Intelligence. Connaissant la limite de son
Intelligence, il a une compréhension totale de sa gérance dans le Cosmos. Donc il se situe
parfaitement vis-à-vis la totalité de tous les êtres qui sont sous lui en vibration. 

II y a plusieurs “Christ(s)” dans l'Univers, pas beaucoup, mais il y a plusieurs “Christ(s)”
dans l'Univers, c'est-à-dire qu'il y a plusieurs êtres dans l'Univers qui ont la compréhension
parfaite de la finitude de leur Intelligence et qui peuvent avec très très grande facilité
descendre sur tous les plans de leur galaxie pour ajuster la vibration des races en évolution.
C'est ce qu'il a fait, c'est ce que nous appelons l'effusion. 

Tandis que Krishna lui, était un autre être, il faisait partie de la même qualité de l'Esprit,
mais il n'avait pas la même savante Intelligence de la limite de son infusion dans la matière.
Krishna était obligé, pour se comprendre, d'étudier le haut plan de l'astral en vertu des Lois
de la forme qui avaient été déjà régies par les Atlantes. 

Tandis que le Nazaréen n'avait pas besoin d'étudier les hauts plans de l'astral pour connaître
les Lois anciennes des Atlantes, il était totalement en dehors de la mémoire humaine. 

Et une des conditions de Krishna, et une des grandes conditions qui sont très très voilées, et
vis-à-vis l'effusion ou la descente, ou l'incarnation, ou la manifestation de Krishna dans le
monde, c'est que Krishna a créé dans le monde une vibration qui a permis que soit logée
dans le mental humain la forme symbolique de l'immobilité de l'absolu. Et la forme
symbolique de l'immobilité de l'absolu a créé suffisamment de vibrations dans le corps
astral des Hommes pour créer le mysticisme oriental.

Tandis que le Christ, sa fonction n'était pas de créer un mysticisme quelconque, sa fonction
n'était même pas de créer une religion quelconque ; la religion a été le produit du pouvoir de
sa parole et du pouvoir de son Amour dans la matière. Mais la fonction du Nazaréen était
totalement cosmique, c'était une fonction qui n'avait rien à faire avec les Hommes, mais qui
avait à faire avec les gouvernements qui nécessitaient qu'il y ait un rééquilibre d'établi entre
les Hommes et la hiérarchie, qui fait partie des convenances de toute l'Intelligence du
monde mental.

Donc pour qu'il y eut un réaccord entre cette hiérarchie et les Hommes, il fallut que lui
descende et qu'il soit le pont. En descendant dans la matière, par son effusion, il devint le
pont, c'est-à-dire qu'il put, de par son rayon, tracer à travers le mental, l'astral, l'éthérique et
la matière, toutes les conditions atomiques qui étaient nécessaires pour que l'Intelligence
puisse se réorganiser à volonté dans la conscience de l'atome, et aussi dans la conscience
suprême de ce que nous appelons nous, “Dieu”. Mais nous ne comprenons pas ce que veut
dire Dieu sur la Terre parce que nous pensons.

Pour comprendre qu'est-ce que c'est Dieu, il ne faut pas penser. Alors une fois que l'Homme
cessera de penser, ou que l'Homme sera dans un stage initiatique suffisamment avancé pour
comprendre ou réaliser, de par l'Intelligence, à travers lui-même qui est canal, que Dieu ne
représente que l'imperfection instantanée des atomes en fonction de leur pulvérisation sur le
plan de la matière mentale, pour le bénéfice de l'organisation lumineuse de l'Intelligence, à
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l'intérieur de la limite "Alephique" d'où lui provient en tant que chef hiérarchique de la
galaxie. 

Donc Dieu ne sera jamais connu des “Christ(s)”. Dieu ne pourra être connu que de
l'organisation éventuelle totale de la conscience de la Lumière qui, au cours des âges, dans
les Univers absolus, dans les âges avancés où le Christ et toute la hiérarchie et tous les
Hommes seront convenus dans une même Intelligence, et à ce moment-là, Dieu sera connu.
Donc Dieu sera institué, non pas en tant que personnage, mais sera institué en tant que
réorganisation parfaite de la conscience atomique de la Lumière.

RG :  Donc il serait normal de s'associer au Christ pour retourner aux plans de
l'Intelligence de la Lumière ?

BdM :  Oui, sur le plan humain, nous nous associons au Christ par la voie de la spiritualité,
par la voie de l'intention, par la voie de la prière. Lorsque l'Homme sera mental, lorsque
l'Homme sera dans son Intelligence, lorsque l'Homme sera rendu canal, il ne s'associera plus
au Christ, il s'associera à son propre Esprit. En s'associant à son propre Esprit, il sera
automatiquement associé au Christ parce que le Christ de l'Homme, l'Esprit de l'Homme,
l'Esprit du Christ fait partie de la même Intelligence, de la même énergie.

RG : C'est pour cette raison que le Christ, une fois qu'il partait vers le Ciel a dit à ses
apôtres, ses biens aimés : je vous enverrai l'Esprit ?

BdM : Oui, lorsqu'il dit : “Je vous enverrai l'Esprit”, ça voulait dire : je ferai descendre
vers vous cette énergie qui est Esprit, donc vous comprendrez qui je suis, et vous serez dans
l'Esprit, donc vous pourrez faire ce que l'Esprit veut que vous fassiez, donc vous ferez de la
même façon que moi j'aurais fait, ainsi de suite.

RG : Pouvez-vous m'expliquer cet Esprit, ce Saint-Esprit, qui se manifeste sous la langue
de feu et qui donne aux apôtres des dons du Saint-Esprit, le don des langues etc. ?

BdM : L'Esprit, ce que nous appelons nous les Hommes, l'Esprit, l'Esprit c'est l'infinité
dynamique de la Lumière à travers une couche d'énergie qui le contient, qu'on appelle le
double de l'Homme. 

L'Esprit pour être, pour se manifester, pour être rendu réel doit avoir un support dans la
matière. Donc le mot “Esprit” implique toujours qu'il y ait sur le plan matériel une
enveloppe qui le reçoive. S'il n'y a pas d'enveloppe sur le plan matériel qui le reçoive, à ce
moment-là l'Esprit reste dans son plan, donc il n'y a pas d'Esprit dans le monde. Aussitôt
qu'il y a une enveloppe dans la matière, il y a l'Esprit dans le monde. 

C'est ce qui s'est produit avec les disciples, ses disciples ont été initiés par lui, ils ont subi un
ajustement vibratoire au niveau du corps émotionnel, du corps mental, et lorsque le double
fut suffisamment développé à cause de son contact avec lui, l'Esprit put descendre parce
qu'il y eut enveloppe pour le recevoir. Donc une fois que l'Esprit fut en eux, ils avaient ce
que nous appelons dans le langage biblique la langue de feu, ils avaient le langage, ils
avaient la parole, ils avaient tout parce que l'Esprit est tout. Donc si l'Esprit est tout,
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l'Homme porte en lui tout ce que l'Esprit veut qu'il porte.

RG : Quand on étudie la vie de Jésus de Nazareth, on l'associe à la tradition judaïque et on
voit dans la tradition judaïque l'intervention de Dieu ou de plusieurs “dieux” qu'on appelle
Élohim, qu'on appelle Yahvé...

BdM : Il y a une très très grande différence entre le Dieu, c'est-à-dire qu'il y a une
différence philosophique entre le Dieu du Nazaréen et le Dieu des anciens Juifs. Le Dieu
des anciens Juifs était le Dieu que connaîtra l'Homme après la mutation, tandis que le Dieu
du Nazaréen, c'était le pouvoir de la Volonté créative cosmique, c'était le pouvoir de
l'Intelligence cosmique, c'était le pouvoir de l'Amour cosmique. 

Le Dieu du Nazaréen était beaucoup plus réel dans la conscience de l'Homme que le Dieu
des Juifs, parce que le Dieu des Juifs était en dehors de l'Homme, il était, il faisait partie
d'une hiérarchie qui gouvernait l'évolution ou l'involution de la Terre dans la pensée. 

D'ailleurs le Dieu des Juifs a été aussi le Dieu des Pharaons, il a été le Dieu des Atlantes, il a
été le Dieu des Incas, il a été le Dieu... Bon, alors le Dieu des Juifs... C'est pourquoi le Dieu
du Nazaréen fut si différent parce que le Dieu du Nazaréen rapportait l'Homme à lui-même,
il rapportait l'Homme à ses principes cosmiques. Tandis que les “dieux” anciens
rapportaient toujours l'Homme à des “dieux” extérieurs à lui, que lui connaîtra après la
fusion, après la mutation au vingt-et-unième siècle, ou vingtième siècle.

Donc l'Homme demain, au vingt-et-unième siècle, rencontrera les “dieux”, mais cette fois-ci
au lieu de baver et de se jeter par terre par consternation, pourra communiquer avec eux par
télépathie parce que son cerveau aura été changé. Donc les “dieux” d'antan deviendront
demain les amis de l'Homme parce que demain l'Homme deviendra un “dieu” comme eux.

Tandis que le Dieu du Nazaréen n'était pas un Dieu personnifiable, il ne représentait pas une
déité, il représentait une tri-unité complémentaire parfaite et absolument régie par les Lois
de la Lumière, dont les aspects “Alephiques” planétaires sont la Volonté, l'Intelligence et
l'Amour. Ce sont les trois aspects que nous connaissons aujourd'hui sur la Terre, mais il y a
d'autres races dans le Cosmos qui connaissent d'autres principes Alephiques de ce Dieu-là.
Alors le Dieu du Nazaréen et le Dieu des Juifs étaient très très différents.

RG : Ce Dieu des Juifs ou ces dieux des Juifs qu'on va retrouver, qu'on va reconnaître
après, ce sont quand même ceux-là qui ont entrouvert les entrailles de la Terre pour jeter
les infidèles ?

BdM : Ils faisaient... Ces êtres-là faisaient partie, avaient les pouvoirs de la science de ces
planètes, alors il est évident que si vous retournez deux ou trois-mille ans dans le passé,
qu'un de ces “bonshommes” vienne sur la planète Terre, il est évident qu'il fasse n'importe
quoi, même s'il crache, ça devient un phénomène. Parce que les Hommes déjà étaient
tellement tellement primitifs dans leur conscience, dans leur Intelligence, dans leur
compréhension scientifique des Lois de l'Intelligence, mais pour l'Homme du vingtième
siècle qui sera muté, ces “dieux” n'auront que convenance avec lui parce qu'ils seront sur la
même longueur d'onde qu'eux.
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Donc ce qui primera au-dessus de ces êtres-là qui, dans le passé, étaient des “dieux”, ce sera
la Lumière, l'Intelligence, le principe cosmique de la Volonté, de l'Intelligence et de la
Lumière qui est représenté sur les plans supérieurs par les hautes hiérarchies de la Lumière
que nous appelons les Grands Esprits.

RG : Bon, ces dieux qui sont finalement les extraterrestres sont donc eux aussi à la quête
de leur essence divine ?

BdM : Ils sont en évolution, seulement qu'ils ont une faculté que nous n'avons pas, c'est que
leur cerveau est totalement intégré à leur psychisme, donc ils n'ont pas d'émotivité
subjective négative planétaire comme nous avons, c'est pourquoi ils sont si avancés en
science. Alors leur avancement en science, l'intégration totale de leur psychisme, fait qu'ils
ont le pouvoir sur la matière, donc ils sont des Hommes de science, ce sont des Hommes de
science, ce sont de très grandes civilisations scientifiques. 

Lorsque l'Homme sera en mutation, lorsque l'Homme aura vécu la mutation, il sera sur leur
longueur d'onde, et à ce moment-là il n'y aura plus de mystère parce que le mystère doit
disparaître de la conscience de l'Homme. Tant que l'Homme aura devant sa vue, sera
immergé dans du mystère, il sera dans l'inconscience, il sera en dehors de l'Intelligence bien
qu'il soit dans un très grand intellect. 

Le mystère, c'est un affront contre l'Intelligence de l'Homme, c'est absolument diminutif de
ne pas pouvoir expliquer tous les mystères du Cosmos, parce que les mystères font partie du
voile de l'astral, du pouvoir de l'âme contre l'Esprit de l'Homme. Ça n'existe pas le mystère.
Mais pour que l'Homme ne soit plus prisonnier du mystère, il faut qu'il ne soit plus
prisonnier de l'âme parce que s'il y a une entité, s'il y a une réalité qui aime le mystère et qui
aime à garder l'Homme dans le mystère, c'est l'âme, il n'y a rien de plus mystérieux que
l'âme.

RG : Ces entités, ces dieux qui avaient le pouvoir sur la matière et qui ont toujours le
pouvoir sur la matière, est-ce que ce serait ceux-là qui ont fait de la Terre... insufflé une
âme, qui ont fabriqué l'Homme ?

BDM : Ils ont créé une mutation. L'Homme protohistorique, l'Homme historique sont des
Hommes absolument différents. Souvent les anthropologues, par exemple, vont parler, ils
vont dire : “nous avons découvert des Hommes il y a quatorze millions d'années, quinze
millions d'années, ainsi de suite, en Afrique”. Bon ! 

Il y a eu une évolution biologique du type humain, mais ces êtres-là n'étaient pas des
Hommes, ils avaient de l'intelligence, ils avaient un certain niveau primitif d'intelligence.
Mais à un certain moment, il y a eu mutation, alors la mutation s'est faite au niveau du
double et elle s'est faite en contact avec ces êtres qui sont venus de la galaxie, et à ce
moment-là il y eut sur la Terre la manifestation presque instantanée d'un certain nombre de
races, dont la race jaune, la race noire, la race rouge, la race blanche, ainsi de suite.

Mais les races que nous connaissons aujourd'hui ne sont pas le produit de l'évolution
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biologique darwinienne, ce n'est pas parce qu'un type est en Afrique, qu'il y a beaucoup de
soleil qu'il est Noir, ou qu'il est en Chine parce qu'il mange beaucoup de riz qu'il est Jaune ;
alors les races sont les produits d'une mutation et à la fin du vingtième siècle, il y aura une
nouvelle mutation, il y aura une nouvelle race, mais cette fois, ce ne sera pas une race sur le
plan biologique, ce sera une race sur le plan mental.

RG :  Est-ce que c'est de ces dieux qu'on fait mention dans les premiers chapitres de la
Genèse lorsqu'on disait : Et les fils des dieux trouvèrent les filles des Hommes belles, ils se
marièrent avec eux, et il y eut contact sexuel ?

BdM : Il y eut contact sexuel, oui, il y eut contact sexuel, il y eut contact sexuel, Ouais..
(rires du public).

RG : Ça veut dire de bien des façons parce que justement, lorsqu'on regarde les
mythologies anciennes que ce soit Zeus ou que ce soit...

BdM : Il faut comprendre une chose, c'est qu'un être qui vient d'une autre planète peut se
servir de son corps astral à distance, il peut projeter son double à distance, alors il n'a pas
besoin lui, au niveau de son corps physique, d'avoir un contact sexuel avec une personne, il
peut projeter son double, et c'est le double qui aura contact avec la personne. 

Alors si le double a contact avec la personne, il y aura mutation. Il ne faut pas croire qu'ils
ont eu contact eux-mêmes personnellement avec l'Homme, mais ils ont projeté leur double,
leur corps subtil, pour qu'il y ait contact entre le double de l'Homme et leur double, qui a
automatiquement changé la vibration de l'Homme et a créé la mutation.

RG : C'est ça la sainte Vierge qui est inséminée par l'Esprit de l'Archange Gabriel ?

BdM :  La Sainte Vierge, je ne veux pas y toucher encore, la Sainte Vierge, je ne veux pas,
je ne veux pas, je ne veux pas parler de la Sainte Vierge parce que la Sainte Vierge, elle est
trop près du cœur et de l'Esprit de beaucoup d'Hommes dans le monde. Et ce n'est pas à moi
de bouleverser l'Esprit des Hommes dans le monde. 

Je peux expliquer des choses dans un certain contexte fermé, mais là où il y a encore trop
d'émoi ou trop d'affection spirituelle pour ce personnage, ainsi de suite, je dois respecter et
je laisse à d'autres personnes, soit la tâche ou la capacité ou l'intention, ou le désir de
l'expliquer, moi je l'expliquerai dans un forum fermé. Je dois respecter les masses, je dois
respecter l'Homme, je dois respecter la religion, je dois respecter l'attitude du peuple des
Hommes.

Je ne peux pas... Moi personnellement, je ne suis pas intéressé à la connaissance, je canalise
de l'information qui devient de la connaissance, mais moi personnellement, je ne suis pas
intéressé à la connaissance, et comme je ne suis pas intéressé à la connaissance, je ne suis
pas intéressé à faire trop valoir de choses qui pourraient brusquer l'évolution de l'Homme,
l'évolution psychologique, même spirituelle ou psychologique de l'Homme. 

Les Hommes ont leur temps, les Hommes découvriront beaucoup de choses au cours des
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âges qui viennent, et lorsqu'ils découvriront ces choses, ils seront prêts, à ce moment-là ils
pourront passer d'un stage à un autre de l'évolution. Mais de brusquer les Hommes et de
créer une sorte de désarroi dans leur conscience spirituelle, surtout les bonnes mères de
famille ou les pères de famille, les gens d'un certain âge, ce n'est pas mon travail, ce n'est
pas mon option.

RG : Mais où avez-vous pris toutes ces informations-là ?

BdM : Quelles informations ? 

RG : Que vous maintenez secrète, en relation avec l'identité de la sainte Vierge entre
autres ?

BdM : Je ne maintiens pas secret, c'est que je me retiens de parler de certaines choses en
public. Il faut que vous vous mettiez à ma place et que vous considériez qu'ayant la capacité
de parler de n'importe quoi, je puis défaire les formes et ce n'est pas le temps de défaire des
formes. 

Vous savez, on reproche souvent à l'Église par exemple, ou au Vatican, ou au Pape, à cette
hiérarchie qui gouverne l'Église des chrétiens, on reproche souvent à ces gens de retenir des
choses, de ne pas parler du secret de Fatima... bababa bababa... Et il faut comprendre que
ces Hommes ne sont pas des idiots, ce sont de grands êtres et ils ont une très grande
responsabilité, et il faut comprendre que l'Intelligence de la réalité microcosmique ou
macrocosmique de l'Homme, c'est un poids sur les épaules de l'Homme tant qu'il n'est pas
préparé à le subir, à le vivre. 

Alors on ne peut pas mettre sur les masses, sur les épaules de l'Homme, un poids qui est trop
lourd, il faut alléger le poids petit à petit, mais il ne faut pas l'alléger en lui donnant un autre
poids qui est la grande vision de l'Esprit, de l'Intelligence, à travers les yeux de l'Homme,
pour expliquer les mystères de la vie, les mystères de l'évolution, les mystères initiatiques,
ainsi de suite. Je ne peux pas faire ça. Il faut que vous vous mettiez à ma place, si je suis
avec vous à la maison c'est une autre situation parce qu'à ce moment-là, je ne trouble pas
personne. 

Mais si je risque de troubler des gens, des religieux, des clercs, ainsi de suite, ce n'est pas
bon parce que ces gens ont droit à leur évolution, ils ont droit à rechercher parce qu'ils ont
besoin de chercher pendant un certain nombre d'années avant d'avoir accès à des
informations qui sont absolument extraordinaires, concernant la réalité de certains
phénomènes cosmiques sur la Terre au début du cycle. Alors ce n'est pas que je ne veux pas
en parler, c'est que ce n'est pas bon que j'en parle.

RG :  Et comme vous agissez présentement vis-à-vis le phénomène extraterrestre en
dévoilant certaines informations, pourrait-on dévoiler certaines informations qui sont
considérées comme sacrées et secrètes ?

BdM : Les informations qui sont sacrées, secrètes, sont des informations qui ne sont pas
déjà liées en mémoire à l'émotion de l'Homme. Si nous parlons, par exemple, du
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gouvernement invisible, si nous parlons de certaines choses concernant la réalité au-dessus
de l'astral, à ce moment-là pour l'Homme ça devient intéressant, ça devient ésotérique, ainsi
de suite. Ça le force à penser dans une autre direction, mais ça ne lui enlève pas ce à quoi il
est bien attaché. 

Petit à petit, l'information qui vient de plus en plus maintenant vers la fin du siècle
transformera ce qui est très près de l'Homme, et l'Homme petit à petit enlèvera l'émotion
dans son Intelligence. Et là, il commencera à pouvoir voir et comprendre, et accepter, ainsi
de suite, et avancer lentement dans son acheminement. 

Mais je n'ai rien contre de parler contre le sacré parce que pour moi, le sacré n'existe pas, le
sacré c'est une forme spirituelle, c'est une forme qui a été imposée par l'utilisation
émotionnelle du langage spirituel de l'Humanité ou religieux de l'Humanité. 

Le sacré, c'est une continuation dans le temps de l'accumulation de la mémoire à un tel point
que l'Homme aujourd'hui qui n'est pas dans son Intelligence, mais qui est obligé de regarder
le phénomène humain ou le phénomène cosmique en fonction de ses sens ou à travers de
son intellect, est obligé de considérer qu'effectivement, au-delà d'une certaine limite, toute
chose est sacrée. 

Mais lorsque l'Homme sera dans son intelligence, le sacré n'existe pas, c'est une insulte à
l'Homme que le sacré existe, comme c'est une insulte à l'Intelligence de l'Homme, à l'Esprit
de l'Homme – quand je parle de l'Intelligence de l'Homme, je parle de l'Esprit de l'Homme –
que le mystère existe.

RG : Pourriez-vous nous aidez à enlever certains mystères, d'abord le mystère du
phénomène extraterrestre, c'est un tabou, mais il existe un autre tabou très profond, ancré à
la fois dans les religions, dans la science, dans la morale...

BdM : Je vais donner un exemple, parlons par exemple du phénomène extraterrestre, le
phénomène extraterrestre n'est pas compris sur la Terre aujourd'hui ni par ceux qui le vivent,
qui l'ont vécu, et ni par ceux qui en ont écrit parce que le phénomène extraterrestre, c'est un
phénomène qui est convenu. Autrement dit le phénomène extraterrestre convient au
psychisme humain... (coupure) (…) Ce qu'on appelait des “extraterrestres” ou ces
Intelligences, ont le pouvoir de se manifester à l'Homme selon la mesure de son
Intelligence, selon la mesure de ses émotions. 

Alors si nous partons du principe qu'il y a des êtres dans le Cosmos qui déjà ont transcendé
la matière, qui sont capables de projeter dans l'espace, pour le bénéfice des sens humains,
des formes qui conviennent à l'esthétique humaine, qui conviennent à la science humaine,
ainsi de suite, nous retrouvons des êtres qui ont une très grande facilité à manipuler le
psychisme humain. 

Alors pour que l'Homme prenne conscience du phénomène extraterrestre, il faut que le
phénomène extraterrestre soit suffisamment près du contour psychologique de sa formation
intellectuelle. Sinon le phénomène extraterrestre ne sera pas compris.
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Alors aujourd'hui, nous vivons dans une situation très technique, nous avons des avions,
nous avons des sous-marins, des automobiles, donc puisque nous avons des avions, le
phénomène extraterrestre se rapproche du phénomène avionique que nous avons. Mais le
phénomène extraterrestre est beaucoup plus loin que ça, le phénomène extraterrestre est un
phénomène de symbiose entre la technique scientifique de ceux qui ont déjà la capacité de
transmuter l'atome, et il est aussi le résultat d'une compréhension parfaite des Lois de
l'Esprit.

Donc les extraterrestres ayant une compréhension parfaite des Lois de l'Esprit sont capables
de transposer l'Esprit en matière et de reprendre la matière de l'Esprit pour en former une
Intelligence formée à leur image, d'où le Dieu des anciens.

Donc lorsque l'Homme aura compris le phénomène de l'Esprit, lorsque l'Homme sera Esprit,
lorsque l'Homme aura capté la vibration de l'énergie, il pourra se servir de son Esprit, non
plus pour comprendre ou pour essayer de comprendre, mais pour créer la forme dont lui a
besoin pour créer la civilisation dont lui a besoin, pour le bénéfice de quoi ? De ceux qui
sont en dessous de lui en Esprit. 

Donc il y aura toujours un gouvernement supérieur à ceux qui sont gouvernés, alors
l'Homme sur la Terre aujourd'hui est gouverné par l'invisible, il est gouverné à partir du
domaine de l'Esprit, il est gouverné à partir des civilisations extraterrestres, comme vous
appelez, et il est gouverné par le gouvernement invisible. 

Un jour, il sera gouverné par un gouvernement invisible auquel il appartiendra et il y aura
en dessous un gouvernement matériel qui sera très conscient du gouvernement invisible, et
il n'y aura plus d'extraterrestres qui géreront les affaires de l'Homme, mais il y aura contact
entre l'Homme et un autre gouvernement qui fait partie de la hiérarchie, qui fait partie du
monde de l'Esprit. 

Et à ce moment-là l'Homme ne sera plus intéressé dans le phénomène de l'Esprit, pourquoi ?
Parce que l'Homme aura vu ce qu'il est, et quand l'Homme aura vu ce qu'il est, il ne sera
plus intéressé dans le phénomène de l'Esprit parce que déjà, le mot n'aura plus la
signification de la réalité que lui connaîtra, parce qu'il sera déjà dans la réalité du mot en
dehors de la forme dont l'énergie fera partie de lui. Alors l'Homme sera totalement autre, il
sera Supraconscient, il sera Surhomme, il sera intouchable, il sera autre, c'est l'évolution.

RG: De la même façon que ces dieux des temps très anciens sont venus en contact avec
l'Humanité pour engendrer finalement des fils, et de la même façon que ce qui est sacré est
secret, et que ce qui est secret est ce que l'on sécrète, nous disait Alex Lachance en
alchimie, la sexualité semble être quand même le pont de contact entre l'Esprit qui se
matérialise dans un corps physique. Pouvez-vous enlever le mystère, lever le voile, enlever
le tabou maintenu très fort par les religions qui créent des tabous sur la sexualité, la morale
sociale qui crée des tabous sur la sexualité. Pouvez-vous le lever quand même un peu ?

BdM : Vous, vous êtes un peu comme un journaliste, les journalistes ils veulent tout savoir,
ils veulent tout savoir, ils veulent aller dans les chambres, les journalises ont une curiosité
de savoir, pourquoi ? Parce qu'ils se disent : “bon, ben, nous vivons dans une démocratie,
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nous avons le droit de dire à tout le monde”, mais ce que l'Homme ne réalise pas, c'est que
l'Homme ne peut pas tout prendre ce qu'il peut savoir.  

Ha ! Si je pouvais m'adresser à une salle et que je savais moi vibratoirement que tout le
monde dans la salle pourrait prendre, autrement dit ne pas souffrir émotivement ou
mentalement de ce qui peut être dit, à ce moment-là on pourrait lever le tabou sur la
sexualité, et expliquer la sexualité en fonction de l'évolution future de l'Homme. 

Mais nous devons regarder le phénomène humain, le phénomène du tabou de la sexualité,
comme faisant partie de l'involution. Les Hommes comprendront, sortiront du tabou,
sortiront du sacré, sortiront du mystère au fur et à mesure qu'ils seront intelligents. Mais si
nous expliquons à l'Homme, si nous enlevons à l'Homme le tabou, si nous enlevons à
l'Homme le mystère, le sacré, et qu'il n'est pas encore suffisamment près de son Esprit, il
prendra ce que nous lui disons et il renversera tout ceci, il l'interprètera, et automatiquement
il fera de ce que nous disons une interprétation absolument grotesque.

Donc nous, en tant que personnes (hommes et femmes) parlant, canalisant de l'information,
nous serons regardés avec un air qui ne convient pas à notre réalité, donc nous sommes
obligés à la fois de protéger l'Homme parce que l'Homme n'est pas prêt encore à subir le
poids de la réalité, et d'un autre côté nous sommes obligés de vivre le poids de notre propre
pouvoir, dans un temps quelconque, parler de ce que nous pouvons parler parce que
l'Homme n'est pas prêt. 

Donc nous sommes pris entre l'écorce et l'arbre, c'est pourquoi nous sommes obligés de
nous former des petits cercles d'amis ou rencontrer certains personnages dans le monde et
parler avec ces personnes, parce que ce serait trop sur nos épaules. Mais de là à expliquer le
tabou ou à enlever le tabou aujourd'hui à l'Homme, non. L'Homme aujourd'hui est
suffisamment astral pour se l'enlever lui-même, le tabou, l'Homme n'a pas besoin d'un
Homme comme moi pour enlever le tabou. 

Les jeunes aujourd'hui, la nouvelle génération est en voie d'exprimer sa sexualité, d'accord
elle l'exprime d'une façon inconsciente par le truchement de certaines modes, de certaines
façons, ainsi de suite, parce que l'Homme est encore inconscient, mais ceci fait encore partie
de l'évolution sociale. Il y a un grand développement dans la conscience humaine vis-à-vis
le rapprochement entre l'émotion de la sexualité et le mental de l'Homme vis-à-vis sa
sexualité ; les êtres aujourd'hui deviennent de moins en moins émotifs dans la sexualité, et
ceci est bon, mais ce n'est pas fini. 

Dans cinquante années, l'Homme ne vivra pas sa sexualité comme il la vit aujourd'hui, il la
vivra d'une autre façon, à un autre niveau, mais aujourd'hui, l'Homme se désengage
émotivement de la sexualité, donc il y a beaucoup moins de tabous aujourd'hui qu'il y en
avait dans le temps, et ceci fait partie de l'évolution de chaque individu. 

Vous ne pouvez pas forcer des masses, des millions d'Hommes à vivre une sexualité selon
des Lois cosmiques. Si vous faites ceci, vous allez déchaîner automatiquement de très
grandes passions astrales. Et c'est ce qui se produit aujourd'hui dans le monde dans certaines
écoles ésotérique où on intervient au nom de la sexualité, où on est rendu à faire de la
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sexualité une expérience qui est à la base de la connaissance, qui est à la base de
l'illumination.

D'abord il faut reconnaître une chose, et les Hommes le comprendront un jour, c'est que
l'illumination c'est astral, il n'y a aucune relation entre l'illumination et l'Intelligence, il n'y a
pas de lumière “Westinghouse” dans l'Intelligence. Alors l'illumination, c'est purement
astral et si on se sert de la spiritualité pour illuminer l'Homme, on l'illumine astralement. Et
ceci dégénèrera et deviendra, et vous verrez dans les journaux au cours des années qui
viennent, une sorte de déchéance, une sorte de dévitalisation de l'acte. 

La sexualité, pour qu'elle soit rendue au niveau de la conscience cosmique chez l'Homme, il
faut qu'elle soit sous le contrôle de l'Esprit et non sous le contrôle de l'ego. 

Que l'ego soit astral, spirituel, mystique, nirvanique ou “whatever”, que l'ego soit n'importe
quoi, si l'ego se sert de sa sexualité pour transcender, il va retourner dans le monde de
l'astral parce que c'est dans le monde de l'astral qu'il tirera ses forces pour transcender.
Tandis que lorsque l'Homme sera dans la conscience universelle, lorsque l'Homme sera en
fusion, lorsque l'Homme canalisera l'énergie de l'Intelligence, à ce moment-là il ne pourra
pas utiliser sa sexualité selon le bon vouloir de son ego.

Sa sexualité sera sous le contrôle vibratoire de très très hauts centres d'Intelligence en lui, et
automatiquement il ne souffrira plus dans l'astralité de ses corps, il ne vivra plus son
astralité d'une façon passionnée comme auparavant, il ne la vivra plus le plan de l'émotion
comme auparavant, mais il la vivra astralement d'une façon pure, c'est-à-dire que l'Homme
sera beaucoup plus normal dans sa sexualité qu'il l'avait été dans le passé de l'involution. 

Mais si vous donnez à l'Homme des techniques, des doctrines, ainsi de suite, pour qu'il
utilise sa sexualité parce qu'il est un peu plus évolué ésotériquement que la majorité des
masses, à ce moment-là vous finirez par des Hommes sur la Terre dans différentes nations
qui étaleront la sexualité dans le monde comme étant une panacée, lorsqu'en fait la sexualité
n'est pas une panacée. Ellle n'est qu'une fonction terminale de la conscience cosmique dans
l'Homme. La panacée de l'Homme c'est l'Intelligence, ce n'est pas la sexualité, alors il ne
faut pas renverser les pôles. 

La sexualité c'est une fonction terminale de l'Esprit, comme vous l'avez dit, et lorsque
l'Esprit est dans l'Homme et que l'ego est en liaison très très uni avec l'Esprit parce qu'il y a
eu dissociation au niveau émotionnel, astral et le mental, à ce moment-là la sexualité n'est
plus passionnelle. Elle est totalement créative et elle sert à régénérer les fluides telluriques
de l'Homme, et elle sert à construire les limites ambiantes de la tellurique terrestre et
planétaire de son corps double, de son vital. 

Mais l'Homme n'est pas rendu à un point où il peut comprendre ceci parce que l'Homme
n'est pas encore dans son intelligence. Il est encore dans sa conscience astrale, et comme il
est dans sa conscience astrale et qu'il essaie de toutes sortes de façons, toutes sortes de
sauces, toutes sortes de techniques, de moyens pour, soit atteindre la connaissance ou
atteindre le nirvana, ou atteindre la lumière “Westinghouse”, comme il essaie toutes sortes
de choses, c'est normal que toutes sortes de choses lui viennent à lui parce qu'elles sont déjà
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toutes composées dans l'astral de sa conscience.

RG : Les troubles qu'on risque de vivre à la fin du siècle dans notre civilisation seraient
peut-être amenuisés si les humains étaient plus informés. Celui qui joue avec les allumettes
et qui risque de se brûler parce qu'il a accumulé ou il a découvert où il y avait les
allumettes dans la maison, et qu'il les a accumulées dans un coin dans sa chambre, un bon
jour ça risque de mettre sa maison en feu.

Mais si au lieu de lui dire de ne pas jouer avec, ou qu'un jour peut-être, il saura comment
se servir des allumettes, on lui apprenait, autrement dit on lui dévoilait la valeur et le rôle
des allumettes, peut-être il évitera de mettre le feu à sa chambre tout en l'utilisant malgré
tout. Ce que je veux dire, Bernard de Montréal, n'êtes-vous pas là pour éviter le scandale,
et pourtant le Christ a dit : il faut que le scandale arrive ?

BdM : Il avait raison, le scandale doit arriver “anyway”, parce que l'Homme est
inconscient. Que l'Homme parle à un public, qu'il parle de telle chose et de telle chose et de
telle chose, ça peut être intéressant, ça peut être plaisant, ça peut être navrant, ça peut être
pas plaisant, je ne sais pas moi, mais le point n'est pas là. 

Le point est que, plus les Hommes auront accès à des données qui ne viennent pas de
l'Homme, qui ne viennent pas de l'ego, qui ne viennent pas de la subjectivité, qui ne
viennent pas de l'astral, à ce moment-là plus les Hommes auront accès à leur propre Esprit –
parce que l'Esprit est en syntonisation avec l'Esprit – alors si un Homme est dans son Esprit
et qu'il parle à un Homme qui est dans son Esprit, il y aura syntonisation.

Parce que l'Esprit comprend l'Esprit, mais avant que l'Esprit de l'Homme comprenne l'Esprit
d'un Homme, il faudra qu'il y ait beaucoup de changements au niveau de sa conscience
astrale parce que cette conscience astrale bloque l'Esprit. C'est la conscience astrale de
l'Homme qui bloque son Intelligence, alors parler dans le public, c'est bon dans ce sens que
ça permet à un Esprit de parler à plusieurs Esprits à travers la forme.

Mais ça n'empêche pas que tous les Hommes dans leur ego, dans leur psychisme devrons
vivre l'expérience du contact entre leur propre Esprit et eux-mêmes, parce qu'un Homme ne
peut pas... L'Homme de demain, l'Homme totalement individualisé qui aura découvert son
identité totale ne pourra pas fonder sa connaissance ou son savoir sur un autre Homme, il
sera obligé de fonder ce qu'il sait sur lui-même. Et c'est probablement là, la grande
différence entre ce qu'on peut appeler une instruction et un enseignement. 

L'Homme de demain sera obligé de vivre ce qu'il sait. Et dans cette expérience, il y a
toujours le fameux phénomène de l'expérience, c'est par l'expérience que l'Homme
comprendra ce qu'il doit comprendre. Mais on peut lancer dans le monde certaines idées,
mais l'Homme devra comprendre ces idées par l'expérience, il n'y pas de choix, ce n'est plus
la philosophie, rendu à ce moment-là.

RG : Il nous reste à peine cinq minutes, Bernard, j'aimerais vous lire une remarque qui a
été écrite par quelqu'un qui était dans la salle ce soir. Vous dites qu'un Homme n'y est pour
rien dans son évolution, alors les gens qui viennent vous écouter ne partiront qu'avec une
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curiosité de plus à nouveau satisfaite, malgré qu'ils croyaient obtenir de vous des moyens
pour mettre en action, pour se libérer ou cesser d'avoir peur ?

BdM : Les Hommes se libéreront et cesseront d'avoir peur au fur et à mesure qu'ils
comprendront des aspects de la nature de leur Intelligence. J'ai dit ce soir, par exemple,
qu'un des grands principes de l'évolution future de l'Humanité sera chez l'Homme de réaliser
que ce n'est pas lui qui pense. 

Alors l'Homme devra travailler avec cette réalisation, avec cette réalité, pendant un certain
nombre d'années. Et lorsqu'il aura travaillé avec cette réalité pendant un certain nombre
d'années, il réalisera énormément de choses parce qu'automatiquement il entrera dans son
Intelligence. 

Donc les gens qui viennent dans une conférence, s'ils viennent dans une conférence pour
avoir des réponses à certaines choses et qu'il y a réponses à certaines questions, tant mieux,
mais ceci ne change pas le fait que l'Homme devra évoluer vers sa propre conscience, vers
sa propre Intelligence, et chaque Homme devra le vivre selon l'évolution de son propre
Esprit et selon l'évolution de son âme.

Il y a des Hommes qui peuvent facilement comprendre ce que je dis parce qu'ils sont
suffisamment dans leur Intelligence pour réaliser que ce que je dis, déjà eux le savaient. Un
Homme qui sait déjà ce que je dis, est déjà dans son Intelligence. Mais si un Homme n'est
pas capable de réaliser dans son Intelligence ce qu'un autre Homme dit, à ce moment-là il
doit attendre le temps, soit pour découvrir que ce que cet Homme-là a dit n'était pas réel, ou
que ce que cet Homme-là a dit était réel.

Alors tous les Hommes doivent passer par l'expérience. Moi je ne suis pas un gourou ou un
maître spirituel, je suis un Homme qui parle, je suis un Homme qui peut énormément parler
et je suis un Homme qui parle d'une façon qui est précise, dans ce sens que ce que je dis ou
ce que je lance dans le monde, que ce soit au Québec ou en Europe ou aux États-Unis, fait
partie du pouvoir vibratoire de l'énergie de l'Intelligence à travers l'ego.

Le reste, ça fait partie de l'évolution de l'Homme, ça fait partie de l'expérience de l'Homme,
et le jour où cesseront les Hommes de s'attacher et de suivre d'autres Hommes comme moi
qui sont dans le monde, ces Hommes seront déjà, commenceront déjà à être dans leur
Intelligence et c'est ça l'évolution. 

Le temps des brebis, le temps des moutons, il faut qu'il tire à sa fin, sinon nous serons
constamment et pour de très longs siècles des panurges. Il faut absolument que l'Homme
cesse un jour d'être brebis, que l'Homme vienne, que l'Homme suive, que l'Homme écoute,
que l'Homme ait relation avec, que l'Homme entende, ça, c'est une chose ! Il y a des
Hommes qui ont une facilité de parole, moi j'en ai une. Il est évident que je peux
énormément parler, alors que ce soit intéressant c'est normal, ou l'opposé, c'est normal aussi,
chacun son point de vue. Mais ce qui est important, ce n'est pas ça, ce n'est pas ce que je dis
qui est important, c'est que les Hommes en arrivent un jour à savoir et à prendre compte de
ce qu'eux savent. 
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Moi je dis : “Homme, ce que tu sais, ne te le laisse pas enlever par les autres qui ont peur
de ce que tu sais, alors si tu sais quelque chose parce que tu sais que tu le sais, à ce
moment-là, garde-le et cache-le en dedans de toi”. Mais les Hommes ne sont pas comme
ça, les Hommes ont peur de ce qu'ils savent, et comme ils ont peur de ce qu'ils savent, ils
mettent de côté et ils préfèrent trafiquer avec ce qu'ils ne savent pas ou ce que les autres leur
disent.

Et mon message dans le monde, c'est ceci dans le fond, c'est de faire reconnaître aux gens
que tous les Hommes... L'Homme d'ailleurs a beaucoup d'Intelligence, il y a énormément
d'Intelligence dans l'Homme, mais l'Homme se bloque de sa propre Intelligence, et qu'est-ce
qu'il veut faire en se bloquant de son Intelligence ? 

Il veut suivre certaines personnes dans le monde comme moi, et moi je me refuse qu'on me
suive ! Parce que je ne suis pas intéressé à constamment, pendant des années et des années,
être vampirisé par l'inconscience de l'Homme qui n'est pas capable de réaliser qu'en lui-
même, il a de l'Intelligence. 

Le cycle des maîtres viendra à une fin. Ces maîtres, les maîtres ont une très grande fonction
dans le monde, les Hommes qui ont donné de l'enseignement à l'Humanité ont une très
grande fonction dans le monde. Et ces Hommes, les sages, les grands sages, les grands
maîtres savent très bien qu'un jour l'Homme devra être totalement individualisé dans son
Intelligence, il devra se tenir sur ses deux pieds, et à ce moment-là les maîtres pourront,
seront libérés pour faire autre chose. FIN.
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Le grand partage BdM-RG#45A et 45B (janvier 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

45A - LE GRAND PARTAGE

Richard Glenn (RG) : 1983, l'année du partage. Cette année 1983 qu'est-ce qu'elle
représente pour vous ?

Bernard de Montréal (BdM) : Qu'est-ce qu'elle représente pour moi ? Moi je ne vois pas
les choses comme les gens voient les choses, et je ne comprends pas les choses comme les
gens les voient ou les comprennent. 

1983, c'est une année intérimaire parmi tant d'autres. Pour moi, l'histoire c'est une
continuité, c'est un continuum, on a tendance à vouloir serrer l'Homme à l'intérieur de douze
mois, l'insérer à intérieur de deux fêtes de Noël qui permettent de faire des voeux, ça ne
change rien à la condition de l'Homme ! Ça lui permet de s'interroger, mais pour l'oublier
quelques mois après, quand la neige a disparu. 

Ça lui permet de prendre des dispositions nouvelles qui sont, en fait, qu'un espoir personnel
vis-à-vis de lui-même, mais dont il sait, dans le fond de lui-même, que c'est sans importance
parce que l'Homme n'a pas de Volonté. Il a de la bonne volonté, mais il n'a pas de Volonté.
Il a des désirs, il a des espoirs, mais il n'y a pas d'Intelligence. Il n'y a pas d'Intelligence dans
sa Volonté, donc il a simplement de la bonne volonté, et 1983 c'est une autre année de
bonne volonté. 

Et surtout, à cause de la condition économique, la condition politique, la condition
mondiale, chaque fois, ça va mal, et après un an, on espère toujours que ça va aller mieux !
Mais si vous regardez le calendrier des vingt-cinq ou des quarante dernières années, ça ne
va pas mieux !

Alors, il ne faut pas se leurrer, on peut prendre des pilules tant qu'on veut, mais il ne faut pas
se leurrer, et 83 va mener à 84, 84 à 85, jusqu'à la fin du cycle, on va avancer ! Plus la
situation mondiale va devenir complexe, moins les Hommes vont pouvoir la saisir parce que
les Hommes sont régis par des Lois planétaires. Il y aura des grandes fortunes de faites, il y
aura des fortunes qui seront totalement détruites, il y aura des hauts et des bas, qu'on
entendra à la télé !

Mais l'Humanité ne s'en va pas vers une apothéose, l'Humanité s'en va vers un cul-de-sac, et
la condition de présentation dans le public, ce que je dis dans le public depuis plusieurs
années, demeure toujours la même... Elle sert à quoi ? Elle sert à fixer dans l'Esprit de
l'Homme l'importance de devenir de plus en plus intelligent, de moins en moins assujetti à
une myriade d'influences qui deviennent de plus en plus grandes, de plus en plus puissantes
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dans le monde. 

Non, moi je fête Noël comme tout le monde parce que ça permet de donner des cadeaux à
ma petite fille, mais les années ne deviennent pas meilleures et les gens qui s'imaginent, ou
qui veulent se leurrer, ou qui veulent faire des pronostics que les années deviennent
meilleures, ça fait partie de leurs prérogatives, les gens ont droit à leurs propres opinions.

Moi je regarde le calendrier de l'Humanité, je regarde les années, première guerre mondiale,
deuxième, et les autres évènements. L'Humanité, l'Homme ne devient pas plus conscient. Il
progresse, mais il ne devient pas plus conscient, et plus il progresse, plus il complexifie la
vie, ainsi de suite. 

Alors qu'est-ce que vous attendez de 1983 ! C'est une année à l'intérieur de laquelle il y aura
des conflits, comme il y en a eu avant, ça change quoi ! Mais ça devient plus “tight” (serré),
plus difficile, et les gouvernements devront prendre éventuellement des résolutions de plus
en plus draconiennes vis-à-vis les émeutes psychologiques créées dans les différents pays. Il
y a une masse de choses qui vont se produire. 

Alors 1983, l'année du partage, ça, c'est bon pour donner à l'Humanité un certain espoir
religieux, un certain espoir spirituel, ça fait partie des convocations spirituelles de certains
groupements, de certains agents, si vous voulez, dans le monde, c'est normal. C'est mieux de
projeter dans le monde ce qu'on appelle des pensées positives que de montrer à l'Homme
effectivement ce qui se passe. 

D'ailleurs, c'est le rôle des gouvernements, c'est le rôle des grandes chaires papales,
d'essayer de faire raisonner l'Humanité, d'essayer de faire raisonner l'Homme, de lui donner
du courage, ainsi de suite. Mais mon point vue, mon point de vue personnel, il se situe en
dehors de cette sphère d'influences positives.

Je regarde le monde comme il est, et naturellement je reçois de l'information qui m'éclaire
dans cette situation-là, et je n'ai pas de conviction profonde, ou de savoir, ou d'information
qui me dit qu'en 1983, les Hommes partageront. Ce sont des marques ça, dans le calendrier
historique ou dans le futur, regardant le passé. On dira : “ah, en 1983 on a parlé de partage,
en 1972 on a parlé de telle chose”... Parce qu'il faut que l'Histoire soit racontée et bien
cataloguée.

RG : Pour quelle raison 1983 est la dernière année pour Bernard de parler en public, il le
sait, il le dit déjà depuis le début que c'est en 84 qu'il disparaîtra de la carte publique, donc
1983...

BdM : Parce que je calcule qu'en 1984, j'aurais donné suffisamment d'informations, j'aurais
fait au-delà de quatre-cents à quatre-cent-cinquante cassettes sur le marché, j'aurais
suffisamment parlé pour donner essentiellement à l'Homme une idée de ce que je veux dire.
Ce n'est pas la fin de mon travail, mon travail n'a pas commencé, mais j'aurai suffisamment
parlé publiquement pour que ce que j'ai à dire soit enregistré, soit dans le mental de
l'Homme, ou soit dans une mémoire mécanique, pour que d'autres plus tard puissent le
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reprendre et peut-être l'étudier, le reformuler à la hauteur de leur sensibilité, et moi je vais
continuer autre chose.

RG :  L'année 1983 c'est l'année du partage, ça, c'est notre moto à nous les gens de
l'ésotérisme expérimental, ça n'a rien à voir avec les groupements religieux ou autres, bien
que le pape ait dit que c'est une année sainte. Mais ce n'est pas non plus dans un but
nécessairement positif, l'année du partage, c'est une année où on décide qui va prendre les
pions noirs et qui va prendre les pions blancs.

C'est une année où on décide qui va jouer quel jeu, et on va se mettre à table pour faire un
jeu, monter un jeu. Le désarroi social, le désarroi économique, militaire, politique, mondial
est un jeu : il y a des gens qui connaissent les règles du jeu et qui se partagent
présentement, et vont le faire au cours de toute l'année : les pions blancs et les pions noirs.

Comme vous remarquez, il ne s'agit pas nécessairement d'une image positiviste, religieuse,
empreinte d'émotionnalité, mais quelque chose de très mental, très concret, de très précis.
Comment pensez-vous que le capitalisme va réussir à surmonter la crise économique qu'on
connaît, pendant qu'en même temps, le socialisme, communisme est mal pris avec un besoin
de nourrir une population ? On a nourri des armes, on a oublié de nourrir les Hommes qui
font les armes.

BdM : Les problèmes sont très différents dans le communisme ou dans le socialisme
marxiste ou dans le capitalisme. Le problème du capitalisme, c'est un problème de
saturation, les marchés sont saturés et les gouvernements ne sont pas suffisamment en
harmonie pour, comme vous le dites, partager mondialement les marchés sous-développés. 

Les banques mondiales ne sont pas suffisamment intelligentes pour réaliser l'importance de
donner aux pays sous-développés une marge de crédit équivalente, si vous voulez, en
potentiel, à ce qu'elles ont donné ou à ce qu'elles se sont données en Amérique ou en
Europe. Les gouvernements dans le monde occidental doivent révisionner complètement
leur stratégie économique.

J'ai déjà moi-même, d'une façon indirecte, fait parvenir du matériel à Ottawa, incitant le
Fédéral à poser un geste Nord-Sud, un geste qui permettrait à l'organisation économique
canadienne par l'entremise du pouvoir politique protocolaire du gouvernement, d'aller
chercher dans les pays sous-développés les besoins, de les rapporter à travers le
gouvernement, et les instruire dans les corps capitalistes, les corps industriels canadiens,
afin de faire tourner la roue, afin de faire sortir les canadiens, les industriels, et les amener
dans les pays sous-développés et de sortir les produits qui sont saturés dans un pays pour les
amener là-bas. Afin que ces pays-là puissent bénéficier de la production ici et que la
production ici puisse bénéficier de l'activité économique, et enfin aussi, que “les argents”
qui sont maintenus d'une façon très très serrée dans certains centres mondiaux puissent être
véhiculés lentement avec Intelligence, mais lentement, à travers ces pays-là, sans que ces
pays-là sentent toujours qu'ils aient la corde autour du cou, comme ça a été le cas de
Mexico. 

Vous avez une instance particulière frappante aujourd'hui où le Mexique, dans le cadre des
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pays de l'OAS, est un pays qui a la chance d'être développé et c'est un pays aussi qui a la
chance d'être tué ! Et pour que le Mexique se développe, pour qu'il y ait formulation d'une
entente économique entre le Mexique, les États-Unis et le Canada, il faut que ces deux pays
s'entendent à donner une plus grande marginalité sur le plan bancaire à ce pays-là, quitte à
ce que ce pays-là, pour quelques années, ne puisse pas leur rendre les sous ou le
pourcentage de leurs investissements, c'est normal. 

Il nous a été donné, nous, au Canada ou aux États-Unis, pendant des années, une marge de
crédit énorme qui aujourd'hui n'est pas simplement sur le plan industriel, mais qui
aujourd'hui est exécutée sur le plan de l'individu. Qu'est-ce qui a donné la puissance
économique à l'Amérique ? C'est le fait que les Hommes dans la rue, le travailleur avait le
crédit, pouvait aller à la banque pour s'acheter une automobile tout de suite, au lieu de se
l'acheter dans vingt-cinq années !

Qu'on fasse la même chose dans les pays sous-développés, qu'on ait la conviction
capitaliste, on n'a pas la conviction capitaliste, on a l'air capitaliste, mais on n'a pas la
conviction de notre philosophie capitaliste, comme les Russes l'ont dans leur domaine. Si on
avait la conviction de notre philosophie capitaliste, comme les Russes l'ont dans leur propre
socialisme, nous aurions depuis très longtemps débloqué des fonds monétaires essentiels
pour ces pays-là.

Et ces pays-là seraient revenus éventuellement à une parité économique, à une parité
politique, à une parité sociale avec les pays d'Europe ou avec les pays d'Amérique. Et tant
que nous ne ferons pas ça, nous aurons des troubles dans ces pays-là, parce que c'est normal
que les peuples qui sous-tendent une politique socialiste, une politique de collectivité où
l'individu est mis au rancart pour le profit d'une certaine science politique quelconque
futuriste, que ces peuples-là éventuellement soient amenés petit à petit à la subversion, à
l'anarchie, c'est normal !

Nous n'avons pas... Ce qui nous manque dans le monde occidental, dans le monde de la
politique... D'ailleurs, ça fait partie de l'objet d'un de mes traités, c'est que les nations n'ont
pas de couronne, les nations capitalistes n'ont pas de couronne, il y a une couronne en
Russie ; la couronne en Russie, aujourd'hui, c'est le Politburo, c'est la couronne. 

Mais dans le monde occidental, nous n'avons pas de couronne, la France n'a plus de
couronne, l'Italie n'a plus de couronne, l'Angleterre a une couronne, mais c'est une couronne
qui est purement faciale, les États-Unis n'ont plus de couronne, le Canada n'a plus de
couronne. Autrement dit les pays occidentaux n'ont plus une enclave psychologique,
philosophique, qui puisse régir, régimenter des pensées créatives et les faire descendre dans
le canal de l'organisation administrative des gouvernements jusque dans la masse. 

Donc nous avons été étouffés par un concept de liberté politique que les Russes utilisent à
leur “conveniance” (convenance), les mouvements en Europe antinucléaires qui ont été
formulés par la Russie, ce sont des mouvements qui leur font faveur, c'est toujours
l'Amérique qui est démontrée comme étant le pays qui est guerrier, lorsque en fait
l'Amérique n'est pas un pays belliqueux. 
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Les Américains sont allés en guerre contre les Japonais parce que les Japonais leur ont
laissé tomber des bombes sur la tête, “à la cachette”. Alors l'Amérique, ce n'est pas un pays
belliqueux et même les Américains doivent réaliser ça. Et si nous perdons l'hégémonie
politique, l'hégémonie industrielle, l'hégémonie militaire, éventuellement ce sera parce que
les gens auront été influencés par des doctrines ; doctrines pseudo-démocratiques, pseudo-
socialistes, des doctrines qui ne conviennent pas à la réalité de la tension qui existe entre
l'Amérique et la Russie.

Moi je sais ce qui se passe en Russie, je sais comment voit le Politburo la situation
mondiale, il y a des Hommes dans le monde qui le voient, mais ces Hommes n'ont pas de
voix, pourquoi ? Parce que les politiciens, quand je dis les politiciens, je parle des
politiciens, je ne parle pas nécessairement des Hommes d'état, mais je parle des politiciens,
je parle des petits intellectuels, et pour employer un terme socialiste : “les petits bourgeois”,
les gens qui se pensent intelligents parce qu'ils ont lu des livres, ces gens-là n'ont aucune
idée de la conscience politique nationale du Politburo Russe, sous-tendu par une
correspondance cérébrale qui est totalement enracinée dans une psychologie du KGB !

Les gens n'ont aucune idée de ce qu'est la Russie, il n'ont aucune idée. Ah ! Ce n'est pas en
lisant Marx ou en lisant Engel ou en lisant Boukharine ou en lisant Trotski qu'on sait qu'est-
ce que c'est la Russie ! Pour connaître la Russie, il faut entrer dans la compréhension des
Lois mécaniques de la psychologie de la formation administrative d'un peuple socialisé par
une idéologie qui ne convient pas à la nature même de l'Homme. 

L'Afghanistan, c'est simplement un exemple parfait de cette situation. La Hongrie, c'est un
exemple parfait de cette situation et les peuples occidentaux comme de grands “sans-
dessein” (ignorants) de six pieds, sont là qui regardent ce qui se passe dans le monde et qui
ne sont pas capables de faire de mouvements, pourquoi ? Parce qu'ils n'ont pas de couronne.

Si les peuples avaient une couronne, si les peuples occidentaux avaient le courage de la
conviction politique nationale des Anglais qui ont foutu une claque à la figure aux
Argentins, à 8000 milles de distance, il y a des peuples dans le monde, dont la Russie, qui
prendraient en considération le fait que dans le monde, il y a une volonté politique créative,
protectionniste, qui veut demeurer à l'intérieur de l'enceinte de la judéo-chrétienté pour que
soit respecté le droit d'un individu. 

Et tant que ces peuples-là, à cause du protocole diplomatique, avec tous les mots lancés,
avec cette grande verve oratoire, ces mots-là ne valent rien, ils ne valent rien ! Et lorsqu'un
politicien, un Homme d'état se prononce avec la moindre verve, avec la moindre furie dans
la parole, on le catalogue, on lui dit qu'il est dictatorial, on lui dit qu'il est ci ou qu'il est ça ! 

Mais regardez l'Europe, regardez l'Allemagne, regardez le fascisme en Italie, regardez
Franco, regardez... Je ne parle pas du point de vue de la dictature, je parle du point de vue de
l'organisation nationale du patrimoine d'un peuple, regardez que ça a toujours pris ! Même
de Gaulle, même Churchill, ce n'était pas des gars à se faire balancer à gauche à droite. De
Gaulle, il avait une tête, très, très dure. Churchill, il avait la tête aussi dure que de Gaulle,
mais ce sont des Hommes qui se respectaient.
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Et ce sont des Hommes qui, pendant la période historique, ont été respectés par le peuple,
autrement dit des Hommes qui ont convenu avec la constitutionnalité de la démocratie, mais
qui n'ont pas été aveuglés par le droit constitutionnel du démocrate qui essaie par toutes
sortes d'illusions verbales, philosophiques et émotionnelles, de détruire ce qui lui donne sa
propre sécurité nationale. 

Alors le problème de la politique dans les années à venir, vous le verrez, et dans les années
92, 93, vous verrez où est l'intention marxiste socialiste de la Russie... où elle est ! Et je
vous assure que les peuples qui ne conviendront pas à la construction et à la
remilitarisation... Les gens, les peuples qui ne conviendront pas au réarmement américain,
paieront cher le prix demain. 

D'ailleurs l'Europe sera... Il y aura une invasion en Europe par cette fameuse “grande fille”
de Pierre le Grand, il y aura, en Europe, une invasion. Déjà le socialisme, il est totalement
en Europe, il est tout partout en Europe, il est en France. Imaginez-vous que le socialisme, il
est en France ! Moi j'ai parlé avec un diplomate français dernièrement, ils sont absolument
surpris, mais d'un autre côté, ils disent : “mais on a tout essayé en France”, parce que la
France est le pays des sauces (rires du public), “on a tout essayé en France, finalement on a
essayé le socialisme”...

On n'essaie pas le socialisme, parce que quand on vit le socialisme, on est déjà
éventuellement incapable de le sortir, parce que le socialisme, c'est une forme de malaise
dans l'esprit d'une nation, c'est une forme de déconfiture dans la philosophie d'une nation !
On n'essaie pas le socialisme, c'est comme essayer une paire de bottines qui ne fait pas au
pied, mais on essaie parce qu'on a tout essayé, et pourquoi finalement on a essayé le
socialisme en France ? Parce que les capitalistes n'ont pas été suffisamment intelligents. Le
problème est très complexe, très complexe. 

On m'a demandé d'aller en France pour rencontrer certaines personnes, pour expliquer mon
point de vue vis-à-vis la synthèse politique, économique, idéologique européenne ; peut être
que j'irai, peut-être que je n'irai pas, je ne sais pas parce qu'avec ma gueule, je risque de me
faire casser les pieds, mais tout ce que je sais, c'est qu'il y a des gens dans le monde qui ont
une très bonne compréhension de ce qui se passe, de ce qui devrait se passer.

Mais aussitôt que ces gens-là veulent organiser, qu'ils veulent faire quelque chose, on leur
bloque les pieds et pourquoi ? Parce qu'on a peur de la confrontation avec le socialisme, on
a peur de la confrontation avec les unions, on a peur de la confrontation avec tous les
aspects de la pensée organisée socialiste qui est devenue dans le monde la panoplie de la
nouvelle conscience sociale. 

Un gouvernement, c'est la conscience d'un peuple, et un gouvernement étant la conscience
d'un peuple, si le gouvernement n'est pas bon on le fout à la porte, mais le gouvernement ne
peut jamais être assujetti à la conscience d'un certain nombre d'individus dans une
population, c'est totalement anti-gouvernemental.

Les Grecs auraient totalement tourné dans leurs tombes s'ils avaient su que le fameux mot
“démocratie” aurait été éventuellement perdu dans l'idée ou l'illusion d'une sorte de liberté
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ou d'une sorte de libertinage psychologique qui fait partie à certains groupes, à certains
lobbys pour eux-mêmes, pour leur propre bénéfice à eux-mêmes, mais contre l'intérêt
national. Et quand je parle de l'intérêt national, je ne parle pas de l'intérêt national comme
les socialistes parlent de l'intérêt national.

L'intérêt national d'un peuple, c'est l'intérêt qui est maintenu en gestion par un
gouvernement qui est fort, et si le gouvernement est trop fort, si le gouvernement n'est pas
capable d'aller au bout de son intelligence créative, on le fout à la porte et ensuite, on en fait
un autre. Mais de là, à détruire les fondations de la démocratie par des trucs qui ne sont pas
de notre voisinage mais qui nous viennent de nations qui sont encore emprisonnées et
empoisonnées par le Stalinisme, et tout ce qui est venu avant, il faut que les gens sortent de
leur pays, qu'ils sortent de Saint Tite et de Montréal, qu'ils aillent dans ces pays, qu'ils
fassent des voyages !

Mettez-vous quelques pièces de côté et allez faire un voyage là-bas et vous verrez jusqu'à
quel point l'éther ou la conscience sociale, le peuple lui-même est très gris. Il y a un peuple
en Europe qui a du courage, et c'est le peuple Polonais. Le seul peuple en Europe qui a du
courage, c'est le peuple Polonais, le seul !

RG : Pourquoi ?

BdM :  Parce que le peuple Polonais a une vibration, il a une vibration spéciale, il a un
esprit qui n'a pas été totalement démoralisé, démantibulé par le communisme, il a été, il a eu
un support dans le monde occidental. Le peuple Polonais a eu un support dans le Vatican, le
Pape lui a donné un support et je vous assure que, si un jour ou l'autre, le peuple Polonais
était envahi par la Russie, le Pape irait en Pologne quitte à se faire détruire physiquement.

Autrement dit il y a en Pologne... D'ailleurs ce n'est pas un accident qu'il y ait au Vatican
aujourd'hui un Pape Polonais, il y a des forces dans le cosmos qui contrôlent l'évolution des
planètes. Les Russes vont penser deux fois avant de faire l'invasion de la Pologne, et si
jamais ils font l'invasion de la Pologne, c'est la fin de l'Europe. 

Mais on a misé sur l'Allemagne, on a joué à l'idée que l'Allemagne devra être réunie,
l'Allemagne ne sera pas réunie, l'Allemagne sera réunie quand l'Europe sera écrasée, ensuite
il y aura réunification parce qu'après ça, il y aura tellement de troubles dans le monde, que
ce sera nécessaire qu'il y ait, dans le monde, la formation d'un gouvernement invisible, d'un
gouvernement qui sous-tendra tous les autres gouvernements. 

Et je vous assure que ce que je dis, ce n'est pas de la confection psychologique. Il y aura sur
cette planète un gouvernement invisible, il y aura des Hommes qui entreront en contact avec
tous les gouvernements qui existent aujourd'hui sur la Terre, de sorte qu'il n'y aura plus de
guerre sur cette planète. Mais ça, ça fait partie d'un autre temps. La Pologne, c'est un grand
peuple.

RG : Oui, le partage est déjà fait, le Vatican met un Polonais ; l'Europe, la France on est
mieux d'être rouge que d'être mort ?
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BdM : La France est une putain (rires du public). La France est une putain avec de grands
airs, la France est tombée dans le piège de l'existentialisme, les plus grands penseurs, Gide,
Sartre ont été marxistes, ensuite on se retire et on dit : “ah, je m'excuse, j'ai fait une faute,
merde”... La France est une putain. C'est une femme, la France, c'est une vaniteuse... La
France.... Aaaaah ! Il y a une personnalité, la France en a une, d'autres peuples en ont une
autre !

RG : Le Québec, quelle est sa personnalité ?

BdM : Le Québec, c'est un enfant, c'est un peuple enfant qui, à cause du fait qu'il est enfant,
pourra recevoir des pensées qui sont neuves et ne pas les rejeter, parce qu'il est neuf, c'est un
peuple neuf. Le Québec, c'est un peu comme Israël, il y a deux-mille, trois-mille-années.
C'est un peuple neuf, il ne faut pas juger le Québec sur sa performance aujourd'hui, il faut
juger le Québec sur ce qu'il fera demain. C'est un peuple neuf, le Québec sera inséminé, il y
aura insémination dans le Québec. Quand je parle d'insémination je ne parle pas
d'insémination physique (rires du public), il y aura insémination dans le Québec.

RG : Est-ce que cette insémination serait déjà commencée ?

BdM : Oui, elle est commencée, évidemment qu'elle est commencée.

RG : Bernard étant un des spermatozoïdes d'insémination ? (rires du public).

BdM : Il n'y a pas seulement Bernard dans la Province de Québec, mais c'est un peuple qui
peut écouter, qui peut entendre, qui peut...

RG :  Un peu trop émotif...

BdM : Mais oui, mais c'est parce qu'il est enfantin, c'est normal, il est enfant, il est jeune,
c'est normal, c'est normal, il faut lui donner du temps, mais le peuple Québécois sera
inséminé, pas incinéré (rires du public).

RG : Quelle est la personnalité du peuple Américain ? 

BdM : Le peuple Américain c'est un peuple naïf, c'est un peuple très puissant qui est naïf à
cause du fait qu'il est tellement vaste qu'il se sent protégé, il se sent loin de ces pays où des
alliances qui se sont formées contre lui, mais c'est un peuple qu'il faut redouter lorsqu'on le
pousse au mur parce qu'il y a une volonté très puissante en Amérique, et lorsqu'un peuple se
sent sécurisé, qu'il est naïf à cause de sa sécurité, lorsqu'on menace sa sécurité, c'est un
peuple qui peut aller très loin.

D'ailleurs, on va peut-être, puisque je parle de politique, que je parle un peu dans cette
veine, ce soir on va probablement dire que je suis militariste, je ne suis pas militariste
évidemment, mais je sais très bien que l'action, l'action de Truman, du président Truman
contre Hiroshima et Nagasaki va beaucoup plus loin que ce que nous lisons dans les
journaux. S'il n'avait pas su que l'Amérique a la volonté et la capacité de détruire
atomiquement si elle est menacée, peut-être qu'aujourd'hui les frontières ne seraient pas de
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la même façon. 

On ne voit jamais, on regarde toujours les choses d'un angle, on ne voit pas des deux côtés,
il faut parler avec l'invisible pour que l'invisible nous explique pourquoi, qu'est-ce qui se
passe, qu'est-ce que ça produit ceci, en dehors de nos idées purement politiques.

RG : Est-il exact qu'actuellement le Politburo en Russie a froid dans le dos lorsqu'on lui
parle des États-Unis ?

BdM : Oui, ils ont froid dans le dos. Oui, ils ont froid dans le dos, mais ils attendent. Les
Russes, vous savez, les Russes font partie de cette section, de cette région d'Humanité qui
ont une mentalité totalement différente, les Russes ce sont des peuples de steppes, ce sont
des peuples qui vivent dans les grands espaces, ce sont des peuples... D'ailleurs, c'est un
peuple qui a un très très vaste espace et ils ont une mentalité semi-orientale.

Et l'idéologie marxiste socialiste, appelez la comme vous voulez, leur idéologie au niveau
du Politburo, je ne parle pas au niveau du peuple Russe, leur idéologie c'est une idéologie
d'attente, ils attendent, ils jouent aux échecs. Le peuple Russe joue aux échecs et il joue très
bien, il joue très bien, il pose le geste, il pose le geste, il pose le geste et la première chose
que nous savons, c'est qu'après vingt ans, vous regardez la map, il y a des drapeaux ici, il y a
des drapeaux là. 

Nous ne sommes pas habitués à ça parce que nous, je parle de nous, je parle des Américains
qu'est-ce que vous voulez, les Américains nous sommes naïfs... Le “good sportsmanship”,
ça ne fonctionne pas comme ça là-bas. 

J'ai un de mes amis qui a écrit un livre, moi je ne lis pas souvent mais je l'ai feuilleté ce livre
parce que c'est un de mes amis qui l'a écrit, et c'est un des livres qui éclaire le plus la
situation paramilitaire Russe. D'ailleurs c'est le seul Homme qui a commencé à parler des
armes psychotroniques. “Psychotronic Weapons”,  c'est un terme qui vient de lui ça, et ce
type-là aujourd'hui, qui fait partie de l'armée américaine, qui est colonel dans l'armée
l'américaine, il a été “blacklisté”, il est trop intelligent ! Vous savez qu'est-ce que c'est le
danger quand vous êtes rendu trop intelligent ? Moi j'ai un ami en droit qui est trop
intelligent, on sait pas quoi faire avec lui... Trop intelligent !

Heureusement qu'il a des contacts hauts placés parce qu'il serait peut être obligé de travailler
comme laveur de vaisselle, il est trop intelligent, où est-ce qu'on met ça, trop d'intelligence,
l'excès d'intelligence, qu'est ce qu'on fait ? On le met de côté en dessous du tapis, hein !

C'est l'histoire de l'Homme, aussitôt qu'un Homme est trop intelligent dans le sens qu'il est
trop créatif,  je n'aime pas le mot “intelligent”, qu'il est trop créatif, qui voit trop loin, qu'il
voit plus que la majorité des Hommes, on le met de côté ! Et ensuite, il meurt, et on dit :  ah,
il est phénoménal, il est fantastique ce bonhomme-là”. Toujours après la mort, c'est après la
mort qu'on salue ceux qui ont été intelligents, pas pendant qu'ils ont été vivants. Si on avait
écouté ces Hommes pendant leur vie, peut-être que le monde serait différent aujourd'hui.

R G : Les ondes psychotroniques, parlons de Nikola Tesla, c'est son nom qu'on trouve à
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Niagara Fall, la première centrale hydroélectrique au Canada. Nikola Tesla est passé à
Westinghouse avec des objets qui volaient dans les airs et qu'on contrôlait par des énergies
qu'on ne connaît pas ici. Mais n'empêche qu'en Russie il y a l'université Nikola Tesla, il y a
des rues Nikola Tesla, il y a des centres...

BdM : Vous comprenez, vous comprenez ! Nikola Tesla, il n'était pas d'origine américaine,
c'est un génie, alors la fondation de toutes les théories électromagnétiques aux États-Unis,
ça vient de lui, mais on a emprunté... Marconi a emprunté, Marconi c'était son élève, or
qu'est-ce qu'on fait ? Les Américains... On ne va pas mettre un type qui vient de la Bulgarie
ou quelque part là-bas comme celui qui a inventé la patente, hein !

Alors il y a de nombreux ingénieurs aujourd'hui, de nombreux techniciens, de scientifiques
qui ne savent pas ce que c'est Nikola Tesla, vous parlez de Nikola Tesla, ils pensent que
c'est un testicule (rires du public), ils ne connaissent pas, ils ne savent pas. Heureusement
que depuis quelques années, nous avons formé un front sur le plan de l'édition, sur le plan
publicitaire, nous avons commencé à pousser les écrits, les œuvres de Nikola Tesla.

Donc aujourd'hui, il y a des gens qui deviennent plus conscients de lui. Mais Nikola Tesla,
c'était un très grand Homme, et ce qui est le pire, et c'est ça qui me fâche, c'est que... Je vais
vous donner un exemple. Il y a quelques années nous avons commencé à parler de
“Psychotronic Weapons”, je ne sais pas comment on dit ça en français, les armements
psychotroniques ou les armes psychotroniques, le fameux phénomène du ELF, ainsi de
suite.

Nous avons commencé à parler de ça et nous avons essayé même de contacter des stations
au Canada, W-Five, ainsi de suite, des stations remarquables, et les gens ne pouvaient pas
saisir le matériel, c'était du matériel qui était trop trop marginal à la communauté
scientifique ; et pourtant en Russie, si vous leur parlez du ELF ou si nous écrivons du
matériel sur le ELF, je vous assure que là-bas, ils l'étudient l'ELF.

Et ça a pris quelques scientistes Américains, quelques laboratoires américains, pour
s'intéresser aux ELF parce qu'effectivement ils font des recherches, mais au niveau de la
masse, au niveau de la compréhension même sociale de cette activité scientifique qui a de
très très grandes retombées sur le plan mondial, très peu sont les gens qui sont prêts à nous
ouvrir les portes pour que nous leur expliquions, à la télévision ou en public ou dans des
conférences scientifiques, le danger de l'ELF.

Vous savez, quand la science ou les scientistes sont rendus, qu'ils sont capables de faire
vibrer une onde dans le cerveau de l'Homme et de le contrôler et de le faire aller à gauche et
à droite, ça commence à être sérieux ! Mais c'est très loin ça, on ne voit pas ! Mais aussitôt
qu'il y a une guerre, aussitôt que ces armes peuvent être utilisées dans un conflit, comme les
fameux missiles français ont été utilisés en Argentine, ou comme certains petits avions ont
été utilisés par Israël, aussitôt qu'il y a une guerre et que c'est approprié que nous nous
servions de ces armes, là, à ce moment-là tout le monde en parle. Tout le monde en parle, on
court dans les ambassades, les gouvernements s'énervent, on veut savoir, et là, on retourne à
la source. 
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Mais l'effort de ces gens-là qui ont essayé pendant des années de disséminer de
l'information, une information qui est vitale pour l'Homme, qui est vitale pour la science,
qui est vitale pour les gouvernements, et qui est très dangereuse contre l'Homme tant qu'elle
ne sera pas mise au point, les gouvernements qui se ferment les yeux à ceci parce qu'ils sont
plus ou moins apathiques, parce qu'il n'y a pas de techniciens à l'intérieur de leurs agences
qui sont au courant, donc il ne veulent pas perdre la face, vous savez, à ce moment-là,
qu'est-ce que vous voulez faire ? Et c'est la situation aujourd'hui. 

Moi je sais, je travaille, d'accord je travaille derrière un rideau, je ne travaille pas en public,
mais je travaille aujourd'hui à partir de chez moi et je suis en contact avec trente-mille
scientistes dans le monde à travers un Homme, donc tout ce que nous faisons, tout
l'agencement, le “network” si vous voulez, que nous établissons à travers tous les pays du
monde, nous recevons énormément d'informations. Et si nous essayons de faire participer le
gouvernement, si nous essayons de faire participer certaines agences gouvernementales,
certaines industries même Hydro-Québec, nous avons contacté Hydro-Québec, à ce
moment-là, qu'est-ce qu'on fait ? On nous ferme la porte au nez. 

Mais il y a une chose, et je le dis aujourd'hui, puisque je le dis en public, la Province de
Québec, le centre de cette région, un jour, deviendra un très très grand centre des sciences
dans le monde. Je ne veux pas vous expliquer pourquoi ou comment, mais il y aura dans la
Province de Québec un centre de sciences tellement avancées que le Québec prendra sa
position sur le plan technologique, sur le plan scientifique à travers toutes les nations du
monde. 

Aujourd'hui, nous travaillons à l'ombre, nous sommes obligés de travailler à l'ombre parce
que nos idées sont trop avancées, sont trop dans le temps, avancées, mais nous contactons
des gens. Nous entrons en contact avec des gens et les gens qui sont suffisamment réceptifs
deviennent à ce moment-là des amis de cette organisation, de ce “network-là”, et les gens
qui refusent, même les gens qui sont chefs de départements dans des grandes entreprises, un
jour seront déplacés. 

Ces gens-là seront déplacés parce qu'il viendra un temps à la fin du cycle où l'énergie
hydroélectrique n'existera plus. On ne se servira plus d'énergie hydroélectrique, on trouvera
une nouvelle forme d'énergie qui fait partie de l'éther, qui se rapproche beaucoup du concept
de “l'orgone de Reich”.

Et c'est à partir de ce moment-là que les gouvernements, les agences, la civilisation
occidentale, toute la civilisation sera informée, pas de ces découvertes parce que nous ne
découvrons pas rien, nous ne fonctionnons pas au niveau de la recherche ou de la
découverte, nous savons que ça fonctionne comme ça, et nous l'appliquons, ainsi de suite. Et
ces gouvernements seront informés, et de là, commencera la répartition dans le monde, le
vrai partage scientifique.

R G : Mais voyez-vous, déjà c'est un exemple de partage, on est au Québec un centre
d'énergie scientifique. Pour le bien des gens qui ont la cassette et qui ne savent pas ce que
signifie ELF, c'est “Extremely Low Frequency”, longueur d'onde extrêmement basse.
Maintenant, justement avec l'ELF, on peut contrôler même la température, on sait que
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l'hiver 1982-83, les États-Unis ont été dévastés par des tempêtes de neige qu'ils n'ont
jamais connues, la météo est bouleversée.

BdM : Ouais, mais ça ce sont des hypothèses, je ne peux pas confirmer des hypothèses, si je
les sais comme étant véritables, je les sais comme étant véritables, mais je ne peux pas
confirmer des hypothèses, mais tout ce que je peux vous dire, c'est que l'Homme découvrira
des sources d'énergie qui sont extrêmement vastes.

Tout le monde s'énerve avec le pétrole, l'hydro-électricité, ainsi de suite. Mais vous savez, le
plus grand problème de l'Humanité aujourd'hui, d'ailleurs le plus grand problème de
l'Homme, je ne parle même pas au niveau du gouvernement, le plus grand problème, ce qui
fait partie de l'involution, c'est normal, le problème de l'Homme, c'est que l'Homme ne
réalise pas encore, n'a pas encore pris conscience qu'il est double. 

L'Homme ne réalise pas qu'il est double, il ne réalise pas qu'il est matériel, qu'il y a une
partie de lui qui est planétaire et qu'il y a une partie de lui qui est cosmique, autrement dit,
qui n'est pas régie par les Lois matérielles, il est double. 

Et l'Homme ne sait pas que présentement dans le monde, il y a des Hommes qui sont en
train de vivre et de connaître leur doublure. Alors, lorsque un Homme commence à
connaître sa doublure, il perd naturellement la personnalité subjective planétaire de sa
conscience antérieure pour prendre une personnalité autre, objective et cosmique, qui fait
partie de l'impression de sa doublure sur son cerveau. 

Donc l'Homme – il y en a dans le monde dans différents pays – qui prend conscience de sa
doublure, qu'est-ce qu'il devient ? Il devient automatiquement scientifique. Il ne devient pas
scientifique dans le sens cartésien, ou dans le sens de la méthodologie scientifique du dix-
huitième, dix-neuvième ou vingtième siècle. Il devient scientifique dans un autre sens parce
que la doublure sait tout. Donc la doublure canalise l'information vers le cerveau humain, le
cerveau enregistre et manipule l'information, et la rend cette information, disponible à un
public qui très vaste. 

Mais ceci ne peut se faire que dans un certain temps à la fin d'un cycle, et aujourd'hui les
gens dans le monde qui sont en train de vivre la transmutation sont en train de commencer à
vivre – et ce n'est pas facile de vivre sa doublure – les gens commencent à vivre leur
doublure. 

Elle se “superimpose”, se “superimpose”, se “superimpose”, il viendra un temps où la
fusion entre la doublure et l'Homme planétaire sera totale, et à ce moment-là, nous aurons
un autre Homme, l'Homme supramental, un autre Homme, une autre race, si vous voulez, et
c'est cet Homme-là qui sera derrière l'évolution future, au cours des siècles, des nations qui
aujourd'hui demeurent encore très très planétaires, et qui sont très affligées par la condition
historique de la mémoire.

RG : Cette doublure cosmique fait partie d'une nature cosmique d'une réalité cosmique,
mais dans la réalité cosmique, on a suivi Bernard de Montréal qui nous en a parlé souvent,
il y a déjà une scission, il y a déjà deux polarités, il y a déjà deux mondes, il y a déjà des

1256



êtres qui aspirent à une domination, et il y a des êtres qui expirent, si on veut, du service,
les êtres de domination et les êtres de service. Et les doublures humaines agissent pour l'un
ou pour l'autre des deux clans.

BdM : La doublure de l'Homme, le double de l'Homme doit être exorcisé de l'astralité, alors
lorsque la doublure est totalement exorcisée de l'astralité par la transmutation des corps
subtils, la doublure demeure totalement lumineuse, elle peut être vue, et cette doublure fait
partie de l'Homme, elle est l'Homme cosmique.

Mais tant que l'astralité n'est pas exorcisée de cette doublure, elle demeure, et il y a des
entités sur d'autres plans qui font partie de l'astral, et qui se servent de certains courants
d'énergie à travers la doublure, et qui contaminent l'Esprit de l'Homme, qui tuent sa
créativité, qui tuent son individualité, qui lui empêchent de vivre son identité, autrement dit
qui rappellent l'Homme à la mort, au lieu d'amener l'Homme à l'immortalité de la chair.

Donc la doublure doit être exorcisée de l'astralité, et c'est ce qu'on peut appeler l'initiation
solaire, c'est ce qu'on peut appeler la transmutation, ce sont des mots, mais c'est
effectivement “l'imprimatur” de cette énergie sur le cerveau matériel de l'Homme, à
l'exclusion totale des sentiments planétaires qui sont “congéniaux” à la mémoire humaine.
Un Homme ne peut pas être dans sa doublure et avoir la mémoire, ou vivre de la mémoire
de l'Humanité, parce qu'il aurait des opinions, donc il ne peut pas avoir d'opinions, il ne peut
que créer des pensées nouvelles pour que se réajuste constamment la vision, sa vision du
monde.

Tandis que l'Homme qui n'est pas exorcisé astralement dans sa doublure n'est pas capable de
créer des pensées nouvelles, il est obligé de lire des livres, il est obligé d'aller à l'université,
à l'école, pour s'imprimer dans le cerveau une mémoire qui lui sert, et à travers laquelle un
petit peu d'énergie créative sert à réinventer le matériel pour faire progresser l'Humanité.

Mais ce n'est pas le progrès que l'Homme a besoin, l'Homme a suffisamment de progrès,
l'Homme a toujours progressé. Ce que l'Homme a besoin, c'est d'évoluer. Et pour que
l'Homme évolue, il faut qu'il transmute, et pour qu'il transmute il faut qu'il y ait mutation, et
pour qu'il y ait mutation il faut que la doublure se rapproche de son corps matériel, de son
ego, de son être.

RG : Les êtres de service et les êtres de domination, dont vous nous avez déjà parlé, se
situent donc au niveau de l'astralité ?

BdM : Les êtres de service et les êtres de domination sont dans différentes sections de
l'astral. Qu'un Homme soit affecté, influencé positivement ou qu'un Homme soit affecté
influencé négativement, il est influencé, il n'est pas dans sa doublure, donc il n'a pas
d'identité. Si un Homme n'a pas d'identité, il est incapable de supporter le poids du savoir.

Il n'est pas capable de supporter le poids de la connaissance, il n'est pas capable de supporter
le poids de ce qu'il sait, parce qu'il serait obligé de mémoriser et de penser ce qu'il sait, et un
Homme ne peut pas penser à ce qu'il sait. On ne pense pas l'infinité. Donc si l'Homme
pense, il est obligé de fonctionner au niveau de la mémoire, il est capable à ce moment-là
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d'absorber les influences astrales positives ou négatives. Si elles sont positives, tant mieux.

Mais si un jour cet Homme doit passer à l'évolution d'une nouvelle race, s'il doit passer un
jour à la mutation, à l'expérience de la doublure, il ne doit avoir aucune maître en lui, il ne
doit y avoir aucun maître au-dessus de lui, ni dans l'astral spirituel, ni sur le plan matériel. Il
doit être totalement identifié à sa propre nature parce que sa doublure, c'est lui.

À ce moment-là, l'Homme, il est maître, il est maître de lui-même et il est universellement
en harmonie avec tous les Hommes qui sont de cette même nature parce que le double, c'est
une énergie universelle, c'est ce que vous appelez, vous, “l'Esprit”. Le double, c'est ce que
vous appelez “Esprit”. 

Moi je n'aime pas le mot “Esprit” parce que le mot “Esprit” fait partie encore de ces termes
qui hantent l'astral et qui hantent l'Homme. Le double, c'est une qualité naturelle de
l'Homme qui, représentée sur les plans invisibles, convient parfaitement à son corps
matériel, bien que le corps soit plus perfectionné, convient parfaitement à son corps
émotionnel, son corps mental, ainsi de suite. Autrement dit, le double c'est l'Homme parfait.

R G : Présentement sur la Terre, il y a des Hommes qui utilisent l'influence, toutes les
formes d'influences, que ce soit même par les systèmes subliminaux pour dominer sur des
masses. On appelle un certain groupe “les Illuminatis”, dont le Père Régimbald en faisait
le sujet de ses sermons, de ses crises publiques et on lui a cloué le bec, il y a peu de temps,
au Père Régimbald, en lui interdisant d'en parler en public, mais les fameux Illuminatis
existent. 

Ces organisations, ces sectes, ces pouvoirs parallèles qui vont chercher une origine dans le
domaine de l'invisible, afin de faire le partage de l'Humanité, comment des Hommes comme
vous, qui sont conscients par leur doublure, de la réalité, en dehors de l'opinion, en dehors
de l'émotion, peuvent-ils agir pour rompre le joug de l'action de ces êtres des ténèbres ?

BdM : Ce que nous faisons sur le plan matériel... Nous pouvons agir sur différents plans,
nous pouvons agir sur le plan matériel, nous pouvons agir sur le plan astral, sur le plan
éthérique, mais c'est sur le plan matériel que le travail est le plus important, ce n'est pas sur
les plans subliminaux. Il y a beaucoup de gens que je rencontre sur les autres plans, mais
lorsque je rencontre des gens sur d'autres plans, c'est pour une instruction quelconque.

Mais c'est sur le plan matériel, là où l'ego prend conscience des dangers, que le travail doit
être appliqué, c'est pourquoi il deviendra nécessaire, dans les années qui viennent, que des
Hommes sur le plan matériel puissent savoir, comprendre et expliquer aux Hommes par les
différents moyens qui seront à leur disposition, les Lois de l'astral, les Lois de la
domination, les Lois de l'influence, les Lois de la pensée, les Lois de la mémoire, les Lois de
l'âme.

L'Homme doit connaître ces choses-là. Une fois qu'il connaît ces choses-là, à ce moment-là
il est sécurisé de plus en plus parce qu'il entre en contact de plus en plus avec sa doublure,
donc il entre dans sa propre Intelligence, donc il n'est plus influençable. Il est évident que
tout fait partie de l'évolution, les choses ne peuvent pas être faites tout d'un coup. Mais il est
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important et essentiel que les peuples, les nations comprennent les Lois de l'Homme, et les
Lois de l'Homme planétaire sont des Lois qui sont très très rigides. 

Et pendant l'involution, il n'a jamais été expliqué à l'Homme les Lois planétaires parce que
les Lois ou l'explication des Lois planétaires... Pour que les Lois planétaires de l'Homme ou
les mystères de l'Homme lui soient expliqués, il faut que l'Homme reçoive de l'information à
partir, soit d'Hommes qui ne sont plus en contact avec l'astral, mais qui sont en contact avec
leur propre doublure. À ce moment-là, l'Homme naturellement protège l'Homme parce que
l'Homme aime l'Homme, donc l'Homme protège l'Homme.

Mais tant que les Hommes ne réaliseront pas jusqu'à quel point l'influence est répandue dans
le monde, jusqu'à quel point les Lois de la vérité, les Lois du mensonge sont des Lois qui
font partie de l'astral, les Hommes seront en très grand danger. D'ailleurs, le plus grand
danger de l'Humanité, c'est justement qu'il y a partage dans l'Humanité entre le mensonge et
la vérité ; et combien d'Hommes se serviront du mensonge, combien d'Hommes se serviront
de la vérité, et si les Hommes savaient que planétairement parlant, le mensonge et la vérité
font partie encore de la conscience astrale !

C'est lorsque l'Homme entre dans sa doublure qu'il voit que la vérité et le mensonge
n'existent pas, que ça fait partie de la polarité de ses émotions et de son mental. L'Homme
qui est dans sa doublure peut se servir d'une énergie négative, comme il peut se servir d'une
énergie positive, il fait une synthèse.

RG : Vous avez toujours respecté le Christ, pourtant il est venu dire qu'il était la voie, la
vérité?

BdM :  Oui, oui, parce qu'il a employé des termes pour le peuple, il a employé des termes
pour les nations, il a employé des termes dans un certain temps, mais ce que veut dire ces
paroles à l'intérieur d'une doublure, c'est une autre paire de manches. Autrement dit, il ne
faut pas prendre les paroles des initiés pour ce que vous lisez dans les journaux ! C'est ce qui
est derrière. 

D'ailleurs tous les initiés voilent tout ce qu'ils disent. Si le Nazaréen voulait être compris des
peuples, un peuple très très simpliste dans ce temps-là, ce n'était pas au vingtième siècle, il
devait parler comme ça. Si le Nazaréen avait été à la fin du vingtième siècle, il aurait parlé
autrement. 

Alors l'Homme réalisera un jour, lorsqu'il sera dans sa doublure, que la vérité et le
mensonge sont les aspects d'une même quantification de l'énergie, qui doit entrer dans son
cerveau par la voie de la pensée qui est une forme d'énergie, qui est soumise aux Lois de
l'astral. Quand l'Homme comprendra ceci, il brisera complètement avec les Lois planétaires,
il commencera à ce moment-là à tourner vers lui-même, il commencera à communiquer
avec lui-même. 

Et lorsqu'il sera habitué à communiquer avec lui-même parce que le fardeau de son astralité,
de sa mémoire, ou l'ingérence constante de l'âme, sera éliminée, à ce moment-là, il pourra
facilement communiquer avec lui-même. Autrement dit, il communiquera avec cette partie
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de lui-même qui est son double, qui est sur un autre plan, éventuellement les vibrations
changeant, un jour il pourra voir son double. Donc l'Homme sera dans sa conscience
cosmique. 

Mais si l'Homme est prisonnier se laisse bercer par... Je ne parle pas du mensonge parce que
le mensonge, souvent, on le réalise historiquement après. Prenez le cas d'Hitler, c'est après
qu'on a réalisé qu'Hitler avait menti à l'Allemagne, mais il y avait des Hommes pendant le
mouvement nazi qui avaient compris, et ce n'était pas des Hommes qui étaient
nécessairement dans les sphères politiques, c'étaient des Hommes qui était très occultes.
Steiner, c'est un exemple. 

Alors, au niveau de la vérité c'est la même chose. On a eu des vérité au seizième siècle, il y
en a eu au dix-septième siècle, Galilée s'est presque fait couper le zizi parce qu'il a
découvert quelque chose ! Alors la vérité et le mensonge sont des valeurs interchangeables
de la valeur psychologique du mouvement historique d'une civilisation, pour contenir
certaines forces astrales qui permettent l'expérience de l'Homme sur le plan de l'âme.

Lorsque l'Homme sortira complètement de l'expérience de l'âme, lorsque l'Homme sera
capable de comprendre les Lois de l'Intelligence créative en dehors des formes qui ont été
nécessaires pendant son évolution, parce qu'elles lui ont donné un certain cadre à l'intérieur
duquel évoluer, jusqu'au moment où l'Homme sera rejeté dans la conscience de son double,
à ce moment-là l'Homme commencera à comprendre que nous sommes à l'aube de
l'Intelligence.

Nous sommes à l'aube de l'Intelligence, À L'AUBE, comme nous avons été à l'aube de
l'intelligence il y a douze-mille ans, l'intelligence inférieure, nous sommes à l'aube de
l'Intelligence supérieure aujourd'hui. Moi je vis la fusion depuis treize années, et je change
tous les jours, tous les jours, et tous les jours, et tous les jours, et tous les jours, je change. Et
tous les jours je vois plus loin, tous les jours je vois plus loin, et tous les jours je vois plus
loin !

Donc ce que nous appelons l'Intelligence, c'est une énergie qui change l'Homme
constamment et qui lui fait voir de plus en plus les vastes panoramas de l'infinité. Et les
panoramas de l'infinité sont des conditions vibratoires spatiales de l'Esprit de l'Homme. Ce
ne sont pas simplement des concepts ou des structures mathématiques. L'infinité, c'est une
condition vibratoire de l'Esprit de l'Homme qui permet à l'Homme, à son double, de se
déplacer dans le temps à volonté dans des espaces qui, même sur le plan sidéral, sont très
courts. 

Donc l'infinité, elle existe, elle est vécue par le double, elle ne peut pas être vécue par le
matériel ou le modèle physique aujourd'hui, mais dans deux-cent-cinquante ou trois-cents
ans, l'infinité sera connue par l'Homme sur le plan de l'expérience matérielle. Parce que dans
trois-cents ans, l'Homme aura réussi à s'intégrer parfaitement dans les cerveaux des
computers ou des machines électroniques, qui ne seront plus à ce moment-là des machines
électroniques, mais il pourra s'intégrer parfaitement dans les machines. 

L'Homme, dans deux, trois-cents ans, pourra se projeter dans la mécanique, dans l'éther des
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machines qu'il aura construit pour mieux comprendre l'espace “insidéral” de la conscience
atomique. Donc l'évolution de la conscience, l'évolution de l'Intelligence, l'évolution de
l'Esprit, l'évolution du double, l'évolution de l'âme, l'évolution de la matière, l'évolution de
l'espace, l'évolution du temps, ce sont des conditions qui sont régies par les Lois de
l'influence de la matière sur l'Esprit, et qui ne doivent pas être régies par les Lois de l'astral
qui influencent le mental humain à travers l'émotion. 

Et c'est pourquoi l'Homme aujourd'hui est à un stage ou doit s'arrêter la chronique de ses
inventions psychologiques, pour qu'il entre dans la réinvention totale de son Intelligence,
parce que c'est l'Homme qui doit réinventer son Intelligence. Il réinventera son Intelligence
au fur et à mesure qu'il entrera dedans. Autrement dit il travaillera avec des vibrations de
plus en plus fortes, de plus en plus fortes, de plus en plus fortes. Un jour, l'Homme à l'âge de
la septième race, pourra projeter dans l'espace sa pensée, et il créera un monde par son
mental. 

RG : Le Christ après son passage a envoyé l'Esprit Saint à ses apôtres choisis, on dit :
Bientôt le retour du Christ ou le Messie viendra ?

BdM : C'est le retour de l'Intelligence, c'est le retour du cosmique, c'est deux-mille ans plus
tard.

RG : Le Paraclet ?

BdM : Oui, le Paraclet, c'est le symbole de l'Intelligence, c'est le symbole du pouvoir du
rayonnement de l'énergie indifférenciée à travers le double. Ce que nous ne comprenons pas
sur le plan matériel parce que nous pensons, c'est que l'Intelligence, elle est instantanément
créé dans la matière. Elle n'existe pas avant le temps. 

L'Intelligence, c'est une énergie, et la totalité de ceci, c'est ce que vous appelez vous,
“Dieu”. Mais la totalité de cette énergie passe par rayonnement dans l'Homme et se situe
dans le double, et lorsqu'elle se situe parfaitement dans le double, il y a fusion, et l'Homme à
ce moment-là sur le plan matériel peut spiritualiser la matière. C'est ça le Paraclet. Et il est
venu deux-mille années après parce que l'Homme devait développer le mental supérieur
avant qu'il puisse absorber cette énergie.

Sinon l'Homme serait devenu un fanatique, il aurait formé des religions à gauche et à droite
parce que l'émotion, l'émotivité, et la vision surtout de son double aurait perturbé ses sens,
et aurait alimenté tellement sa conscience spirituelle astrale qu'il aurait pensé qu'il voyait
Dieu, lorsqu'en fait il se voyait lui-même.

1261



45B - LE GRAND PARTAGE

RG : Pourriez-vous nous parler déjà, de ce que sera la nature de cette autre énergie ?

BdM : À la fin du cycle, la conscience de l'Homme, qui est la conscience la plus élevée du
globe – quand je parle de la conscience de l'Homme, je parle de la conscience d'un certain
nombre d'Hommes – sera réceptive à certaines énergies, c'est-à-dire que l'Homme, son
système inférieur, son système matériel, psychique devra se servir, utiliser une forme
d'énergie qui existe dans l'universel, dans l'Univers vaste, et l'Homme pourra transformer
cette énergie, autrement dit l'amener à son niveau. 

Cette énergie-là sera canalisée à travers lui, autrement dit l'Homme deviendra un canal, et
parce que l'Homme possède un corps matériel parfait, et parce que l'Homme à ce moment-
là, ces Hommes-là auront accès à leur double, l'énergie passera des sphères indifférenciées
vers le double à travers l'être humain, donc cette énergie-là sera sous le contrôle de la
Volonté humaine. 

Et c'est pourquoi l'Homme à ce moment-là sera un être créateur, c'est-à-dire qu'il pourra
commander à l'énergie, et pouvant commander à l'énergie, il pourra la modifier à volonté, et
en la modifiant à volonté, il lui donnera les caractéristiques dont il a besoin pour faire ce
qu'il aura à faire. 

Alors l'Homme pourra créer des énergies froides, des énergies chaudes, mais ces énergies-là
seront froides, non pas parce qu'elles seront de nature à combustion, c'est-à-dire chaudes
parce qu'elle seront de nature à combustion, mais parce qu'elles auront un taux vibratoire
tellement élevé que le corps matériel ne pourra pas les sentir. 

Autrement dit, le froid et le chaud de l'énergie ne sera pas une condition matérielle de
l'énergie. Et l'Homme pourra utiliser ces énergies-là et les faire passer dans différents éthers,
et les utiliser de plusieurs façons, donc il aura la capacité de faire intervention avec ces
énergies-là contre les forces, les énergies qui existent déjà sur la Terre. 

Par exemple, si l'Homme veut changer, par exemple, le plomb dans un autre métal, il fera
vibrer cette énergie-là qui sera en lui, et la vibration de cette énergie-là, à cause de sa
radiation, changera le taux vibratoire du plomb, et l'Homme pourra l'arrêter, ce taux
vibratoire là, là où il voudra, là où il aura la consistance qu'il a besoin. Et l'Homme pourra
faire ça avec tous les éléments, c'est pour ça qu'on dit que l'Homme pourra contrôler la
nature. 

Aujourd'hui, l'Homme est obligé de se servir des éléments parce qu'il n'est pas capable de
contrôler le froid et le chaud. D'ailleurs l'Homme ne sait pas ce qu'est le froid et le chaud, il
a une interprétation qui est suffisamment juste du froid et du chaud. Il sait que le chaud est
le produit de l'activation éclair dans la matière, que le froid est la réduction de cette activité-
là, mais il y a un autre froid et un autre chaud qui se situent en dehors de la “ fligostonie”
(??) magnétique de la matière. Et ça, c'est une (??) du double. 
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Et l'Homme en manipulant le froid et le chaud, à ce niveau-là, pourra créer des différentiels
vibratoires, et ce sont ces différentiels vibratoires là qui, appliqués au niveau de la matière,
pourra la changer à volonté.

RG : Pourrait-on dire qu'il deviendra un alchimiste accompli ?

BdM : Il sera un alchimiste, il sera ce que les alchimistes aujourd'hui rêvent, il sera un
scientiste, autrement dit il aura la science de la matière parce qu'avec son double, il pourra
pénétrer dans la matière, il pourra pénétrer dans l'atome, il pourra connaître, parce que le
double, vous savez, le double c'est quelque chose d'assez intéressant. Le double, ce n'est pas
une conscience unitaire. Le double, c'est l'agrégat très très vaste de toute l'expérience d'une
planète ou de toute l'expérience d'une galaxie.

Donc le double, c'est la compression dans un champ de force, d'une énergie qui a déjà été
vécue auparavant. C'est pour ça que pour réellement comprendre l'évolution, qu'est-ce que
ça veut dire l'évolution, il faut étudier la descente, les Lois de la descente du double dans les
planètes. Le double représente, cosmiquement parlant, la totalité de l'expérience d'une
planète ou d'une galaxie. 

Alors il y a des êtres qui ont des doubles qui possèdent énormément d'expérience, il y a des
êtres qui ont des doubles qui possèdent moins d'expérience, mais tous les doubles ont la
même vibration, donc tous les doubles peuvent comprendre, échanger l'énergie de leur
expérience. C'est pour ça que j'insiste tellement à faire comprendre à l'Homme que
l'Intelligence, ce n'est pas de l'intelligence comme on pense. 

Si les gens peuvent en arriver un jour à se “severer” (couper), à se couper de la conception
de l'intelligence pour entrer dans l'énergie qui, manifestée à travers le double et imprimée
sur le cerveau, devient ce qu'on appelle, nous les Hommes, “de l'Intelligence”, à ce moment-
là, les Hommes pourront commencer à comprendre les mystères de l'énergie. 

Si les Hommes demain ont accès à leur double, ils vivront l'énergie, ils la comprendront, ils
la manipuleront et les mystères de l'énergie n'existeront qu'en fonction de l'appropriation
que le double doit donner à la planète existante. Autrement dit, si le double doit donner tant
de connaissance à la planète, le double ne peut pas donner plus de connaissance à la planète
parce que déjà la quantité d'énergie qu'il donne à la planète fait partie de son Intelligence.

Donc un double ne donnera jamais plus d'informations à une civilisation que la civilisation
en a besoin. Sans ça, ça détruirait la civilisation. Alors, l'Homme ayant conscience de la
nature de l'Intelligence en tant que force énergétique qui pénètre, qui rentre dans le double,
qui est transformée par le double – parce que le double, dans le fond, c'est un transformateur
d'énergie cosmique – une fois que cette énergie-là passe par l'Homme, et que l'Homme est
libéré astralement, à ce moment-là cette énergie qui est intelligente et créative fait ce qu'elle
doit faire, parce que le double la contrôle, et l'ego lui, l'Homme, la canalise, il la manifeste.

C'est pour ça que dans la nouvelle évolution, au cours de l'évolution de la sixième race, de la
race supramentale, l'Homme ne pourra pas vivre seulement sur le plan matériel. Il sera
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obligé de vivre sur le plan matériel, il sera obligé de vivre dans l'éther parce que c'est dans
l'éther qu'il travaillera, puis dans le plan matériel qu'il canalisera cette énergie.

Mais l'Homme aujourd'hui est habitué à vivre seulement sur le plan matériel. Demain il
vivra sur les deux plans en même temps, mais pour vivre sur les deux plans en même temps,
il faut qu'il n'y ait pas d'astralité parce que l'astralité, tant qu'elle n'est pas exorcisée du
double, colore l'Intelligence de l'Homme. 

Donc si elle colore l'Intelligence de l'Homme, elle colore ses émotions, et si elle fait ceci,
l'Homme ne peut pas avoir accès a son double parce que le double, la vision de son double
le détruirait, c'est-à-dire créerait un choc dans l'émotionnel et dans le mental et rendrait
l'Homme dingue. C'est pour ça que les Anciens disaient : “Quand l'Homme voit Dieu, il
meurt”, autrement dit quand l'Homme voit la Lumière de son double, s'il n'est pas préparé
par son double, il meurt. 

C'est pour ça qu'il y a toujours eu dans l'Esprit de l'Homme, il y a toujours eu cette sorte de
rivalité entre les grandes écoles ésotériques et les écoles un peu moins ésotériques, puis on
disait tout le temps : “mais comment ça se fait qu'il y a des secrets, pourquoi il y a des
secrets, pourquoi est-ce qu'on ne dit pas”... C'était comme ça dans le passé.

Tandis qu'aujourd'hui, on va de plus en plus vers l'effondrement des écoles ésotériques,
parce qu'elles ont servi et elles vont servir de moins en moins, mais elle doivent servir
encore un peu, jusqu'à tant que l'Homme arrive à la fin du cycle, prenne conscience du
double, et à ce moment-là réalise sa propre expérience, pourquoi il ne peut pas connaître la
différence entre sa réalité et la réalité de son double ! 

Et comme il ne peut pas connaître la différence entre sa réalité et la réalité de son double, il
opte pour sa propre réalité qui n'est pas fonctionnelle créativement, mais qui n'est
simplement qu'une projection dans l'espace-temps d'une quantité d'informations ramassées
dans sa mémoire par le truchement du double à travers son cerveau, mais toujours sous le
conditionnement de son émotion et de sa mémoire antérieure, soit personnelle ou celle de
l'Humanité. 

Et il y a une expérience assez intéressante dans ce domaine-là, une personne qui se
conscientise le moindrement ou une personne qui commence à vivre la transmutation et qui
prend un livre, n'importe quel livre, les livres les plus ésotériques, n'importe lequel, et qui lit
ce livre, elle s'aperçoit à un certain moment qu'elle perd intérêt, elle n'est plus intéressée,
elle ne vibre plus au livre comme elle aurait vibré auparavant, pourquoi ? Parce qu'il y a eu
de l'astralité qui lui a été enlevée.

Et c'est le fait qu'il y a eu de l'astralité qui lui a été enlevée, qui enlève à l'ego le plaisir de la
lecture pour remplacer – dans son cerveau – sa mémoire par une vibration qui vient du
double. Et à un certain moment, si l'Homme avance encore un peu plus dans son expérience,
à un certain moment, le double va lui dire : “c'est pas important, ou ça c'est important, ou
ça, ça devrait être écrit comme ça, ou ça devrait être expliqué comme ça”.

Et c'est à partir de ce moment-là que l'Homme n'est plus influencé par la lecture, qu'il peut
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lire, mais que ce qu'il lit est simplement un support matériel pour son Esprit qui est moins
astralisé, afin que son double puisse contrôler sa mémoire, et plus la mutation se fait, plus le
double contrôle la mémoire. Puis éventuellement la “superimposition” est trop grande, donc
il n'y a plus de mémoire subjective. Il y a de la mémoire, mais il n'y a plus de la mémoire
qui peut être ramenée par l'ego à volonté, comme il faisait auparavant, ce qui lui donnait sa
grande intellectualité.

Et à ce moment-là, l'Homme commence à entrer dans l'Intelligence créative et le double
s'imprime, s'imprime, s'imprime, s'imprime, jusqu'à tant que la fusion soit totale. Une fois
que la fusion est totale, à ce moment-là, ton Paraclet est descendu dans la matière, l'Esprit
est dans la matière, le double est actif sur la Terre. La nouvelle civilisation !

RG : Cette énergie qui pourrait transformer le plomb, peut-elle être aussi utilisée par
l'Homme du futur pour transformer le vivant, pas strictement la matière inerte ?

BdM : Non, quand je parle de matière je parle de tout, cette énergie transforme tout. La
preuve, c'est qu'avec cette science qui découlera de la liaison entre le double et l'Homme,
l'Homme créera sur la Terre des systèmes de téléportation, alors qu'est-ce que c'est un
système de téléportation ? C'est un système qui permet à l'énergie primordiale d'être
enregistrée parfaitement dans le double pour que le double puisse se servir d'elle, afin de
recataloguer l'Homme atomiquement.

La téléportation, c'est recataloguer l'Homme, autrement dit au lieu de projeter l'Homme dans
les éthers astraux, on projette l'Homme dans l'ether, et on le reconstruit dans un autre temps
de l'éther. Quand l'Homme aura accès à son double, il aura accès à l'énergie, donc il aura
accès à l'Intelligence, donc il aura le pouvoir de l'énergie, donc il aura le pouvoir de
reprogrammer la matière.

La téléportation, c'est un phénomène de reprogrammation parfait qui permet à l'Homme
d'être reconstitué, comme il était auparavant, dans un autre espace. Mais il faut que
l'Homme soit intelligent scientifiquement avant de pouvoir utiliser des objets comme ça,
parce que sinon, il pourrait créer des problèmes énormes. Imaginez-vous aujourd'hui si les
Russes avaient un téléporteur ou si Castro avait un téléporteur chez eux, on retrouverait des
cubains partout !

On retrouverait des fous, des maniaques, des voleurs, et on se garderait nous, seulement les
êtres qui sont bons communistes, et les autres qui sont révisionnistes ou qui sont ceci ou
cela, on les projetterait aux États-Unis, à New York et on les projetterait dans les endroits où
ils sont susceptibles de faire le plus de mal au capitalisme, vous comprenez ? Alors c'est
subtil.

Alors il y a tout un enchaînement d'évènements, et quand on va dans l'éther et qu'on regarde
la portée extraordinaire sur l'évolution du téléporteur – parce que le téléporteur, c'est l'objet
qui révolutionnera le déplacement dans l'espace – et comme c'est un objet extrêmement
puissant dans sa fonction de civilisation, il faut que cet objet soit contrôlé, sous le contrôle
d'Hommes qui sont en contact véritable et total avec leur double.
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C'est pourquoi ces objets-là, même si la science de ces objets-là est extrêmement simple, la
science ne peut pas être donnée à l'Homme aujourd'hui. Donc qu'est-ce qui empêche la
science de sortir et d'être canalisée à travers l'Homme à travers l'ego ? C'est le double. Quand
le double dit : “c'est pas le temps”, c'est pas le temps, quand bien même l'Homme en tant
qu'ego dirait quoi que ce soit, c'est pas le temps parce que l'Intelligence doit passer par le
double et s'imprimer sur l'ego, alors c'est le mouvement contraire. 

La science de demain, c'est une science qui est cosmique, c'est-à-dire que c'est une science
qui n'est pas régie par l'être humain. C'est une science qui est régie par un gouvernement
invisible qui est établie, qui est donnée à l'Homme pour l'évolution des cultures qui existent
encore sur la Terre et qui doivent évoluer de plus en plus, jusqu'à tant que l'Homme entre au
stage de “l'Homme-Esprit” durant la septième race, où ces races qui restent aujourd'hui dans
le monde ne seront plus, parce que l'Homme, déjà, sera tellement conscient.

Mais en attendant, il faudra qu'il y ait des êtres sur la Terre dans différentes stations
humaines qui auront des vies doubles, qui auront une vie matérielle, une vie très simple,
normale, qui n'apparaîtront pas à l'Homme comme étant différents, ou quoi que ce soit. Ce
sont des êtres totalement balancés, mais qui auront des fonctions sur d'autres plans,
fonctions qui feront partie de la nouvelle évolution de la Terre, du contact entre l'Homme et
les extraterrestres, et l'Homme et la régence planétaire, l'Homme et l'Homme, ainsi de suite.

L'Homme demain, l'Homme à la fin du vingtième siècle, vingt-deuxième siècle, doit
totalement être sur le contrôle de sa civilisation, c'est lui qui doit dominer l'évolution future
de la planète ; les extraterrestres ne peuvent pas venir sur la planète ici quand ils veulent, ils
doivent venir quand l'Homme veut. Mais pour que l'Homme veuille, pour que l'Homme
puisse contrôler les entrées et les sorties de ces civilisations, il faut qu'il y ait d'établis sur la
Terre – dans un certain royaume éthérique – des êtres qui ont le pouvoir de contrôler la
conférence.

Et le contrôle de la conférence se fait par télépathie, et cette télépathie est universelle, donc
l'Homme choisit, fait venir ceux qu'il veut, mais il peut le faire parce que déjà l'Homme,
dans son double, est extraterrestre. Alors l'Homme étant déjà dans son double extraterrestre,
vient déjà d'autres planètes, donc l'Homme connaît déjà les Lois et le protocole des
conférences. 

Et connaissant, comprenant les Lois des protocoles des différentes conférences, comprenant
sa relation avec les différents Hommes qui sont dans cette même énergie, pourra facilement
reconnaître le régent planétaire. Et c'est le régent planétaire qui dictera l'entrée et la venue
de la science cosmique sur la Terre. Alors tout ce qui se manifeste présentement sur la
Terre, en terme de phénomène extraterrestre, c'est un phénomène d'oubli.

Autrement dit, les Hommes qui ont nui à l'évolution antérieure de l'évolution de l'Homme,
pendant la période des Atlantes, sont obligés de revenir aujourd'hui sur la Terre pour
préparer le terrain, autrement dit les extraterrestres qui viennent aujourd'hui ici sont sujets à
la Loi karmique de leur planète, et non de la nôtre, et c'est pourquoi il y a de ces
phénomènes. 
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Mais c'est assez intéressant parce que ces phénomènes sont oubliés presque par l'Humanité,
excepté par un certain nombre, mais ce sont toujours des phénomènes qui ne sont pas
conclusifs au niveau gouvernemental, au niveau national, au niveau des Nations Unies,
pourquoi ? Parce qu'ils n'ont pas de droits, pourquoi ils n'ont pas droits ? Parce que leur
seule fonction, c'est de corriger le karma qu'ils ont créé dans le passé lorsqu'ils se sont
présentés à l'Homme, et qu'ils ont agi sur la Terre contre les conventions de leur conférence.

Les extraterrestres (jje déteste ce mot), les Hommes qui viennent de ces planètes ont un rôle
à jouer, ils ont des conventions, et il y a des civilisations qui sont beaucoup plus près de
l'Homme que d'autres, parce qu'il y a des civilisations qui sont moins “renégates” que
d'autres. Il y a des civilisations qui sont plus près de la Lumière que d'autres. 

Et lorsqu'il y a eu des erreurs dans le passé à Sodome et Gomorrhe, par exemple, ces erreurs
doivent être corrigées parce que la Loi du karma – moi je déteste le mot karma – je
l'emploie parce qu'il sert, mais je l'expliquerai, je l'ai déjà expliqué dans une autre
dimension... La loi du karma, c'est une Loi de mémoire, c'est une Loi d'Intelligence, et un
être cesse d'avoir du karma lorsqu'il a la pleine Intelligence. 

Donc s'il fait l'erreur, il n'a pas pleine Intelligence, donc il a karma, et c'est pourquoi
l'Homme a beaucoup de karma sur la Terre parce que l'Homme n'est pas dans son
Intelligence, parce que l'Homme ne vit pas la fusion du double.

L'Homme n'exerce, pas sur le plan matériel, la Volonté et l'Intelligence du double qui est
une Volonté et une Intelligence parfaite, donc l'Homme est obligé de récolter du karma,
donc il est  obligé, au niveau de l'âme, de revenir au niveau des cycles d'évolutions. 

Et les extraterrestres aussi sont obligés de récolter ce qu'ils ont semé, c'est-à-dire qu'ils sont
obligés de revenir ici, apparaître ici et là, faire des impromptus virages à gauche et à droite,
ou projeter, ou aller chercher quelqu'un dans son astral, et le faire entrer dans leur machine
pour créer sur la Terre une certaine confusion, parce que ça fait partie de leur karma. Tandis
qu'après le cycle, lorsque le cycle sera révolu, ce ne seront plus des extraterrestres qui
viendront sur la Terre.

Ce sont des êtres de Lumière, des êtres qui n'auront pas besoin de vaisseaux pour être sur
Terre, des êtres qui pourront se servir de vaisseau pour laisser la Terre... (coupure
enregistrement). (…) Le mouvement après le cycle, ce ne seront pas des extraterrestres qui
viendront sur la Terre par vaisseau, ce sont des êtres sur la Terre qui se serviront de
vaisseaux pour partir, et ça, c'est difficile à comprendre parce qu'on va dire : “ben, oui, mais
d'où est-ce qu'ils viennent”... Et ça, c'est subtil.  

L'Homme comprendra demain que les voyages intersidéraux ne se font pas par l'espace. Les
voyages intersidéraux se font par le biais de l'éther. Et qu'est-ce que c'est l'éther ? L'éther,
c'est un monde, c'est une dimension qui est unidimensionnelle, c'est-à-dire que dans l'éther,
il n'y a pas de hauteur, d'épaisseur, de longueur et de largeur. L'éther, c'est un monde qui
unidimensionnel. 

Et l'unidimensionalité de l'éther permet au double de correspondre instantanément avec
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toute forme d'Intelligence, et s'approprier instantanément toute forme dont il a besoin pour
revenir à l'Intelligence, et non jamais revenir à une planète. Donc le double est installé
géographiquement dans une unidimensionalité sur une planète. Ici la fusion est faite, et
ensuite, s'il a besoin de système de transport pour retourner d'où il vient, il le fait venir.
Donc les Hommes vont avoir l'impression que les extraterrestres viennent vers la Terre,
lorsqu'en fait ce seront les Hommes qui iront vers la galaxie.

RG : Et le temps ?

BdM : Le temps, c'est assez intéressant. Dans le temps, il y a cinq dimensions. Dans le
temps il y a la dimension fixe. La dimension fixe, c'est celle que nous connaissons sur le
plan psychologique parce que nous pensons, donc nous pensons, et comme nous pensons,
nous sommes obligés de donner de l'émotivité à notre pensée ; comme nous donnons de
l'émotivité à notre pensée, nous donnons une fin et un commencement à tout ce que nous
faisons ou à tout ce qui se fait, à tout mouvement, autrement dit. 

Ensuite, il y a le temps qui est prépondérant. Le temps qui est prépondérant, c'est le temps
qui est intelligible au niveau du double, mais qui est questionnable au niveau de l'Esprit
parce que... au niveau de l'ego ou de l'Homme planétaire, parce que l'Homme planétaire n'a
pas la patience de vivre le temps du double. Le temps du double, il est beaucoup trop long
pour lui. 

Alors c'est un temps qui est prépondérant parce qu'il est “exercé contre”, il est imposé à
l'ego, pourquoi ? Pour transmuter le corps astral, pour ralentir le corps mental, pour faire la
fusion. Ensuite, il y a le temps atomique. Le temps atomique, c'est quoi ? Le temps
atomique, c'est cette vibration de l'atome qui permet au double de pénétrer à volonté dans la
conscience atomique de l'atome afin de se servir des corridors éthériques qui sont très très
subtils et très fluides, pour se promener ou se projeter ou se déplacer à volonté dans les
éthers du Cosmos.

Ce qui permet au double de voyager à volonté sans impunité contre les astéroïdes, ainsi de
suite, comme il y aurait impunité si l'Homme le faisait avec le corps astral. Ensuite, il y a le
temps galactique qui est géré par ce que nous appelons les grands êtres, les fils créateurs,
ainsi de suite. Alors le temps galactique, c'est un temps qui est contrôlé par ces
Intelligences-là pour permettre que la galaxie ne tourne pas trop vite. Parce que si la galaxie
tourne trop vite, il se produit trop de friction entre la matière de la galaxie et l'éther, et s'il y
a trop de friction entre la matière de la galaxie et l'éther, il se crée une sorte de nébulosité
entre ces deux plans et il y a énormément de possibilités d'électrification des deux champs
de force, et automatiquement il y a des explosions, et c'est ça qui crée ce que vous appelez
“les trous noirs”. 

Ensuite, il y a un cinquième temps qui ne fait pas partie de notre monde et qui ne fait pas
partie de notre galaxie, c'est un temps qui fait partie de l'organisation extrêmement vaste des
Superunivers, et ce temps-là est régi par des êtres qui ne viennent jamais, à aucun niveau,
dans les espaces éthérique des planètes. Ce sont des êtres qui demeurent totalement en
dehors des temps inférieurs, et ce sont ces êtres-là qu'on appelle les grands Alephs.
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Et ces grand Alephs là sont de l'Intelligence, parce qu'il ne faut pas confondre ces êtres-là
avec de l'êtreté, c'est de l'Intelligence, mais de l'Intelligence qui peut prendre la forme dont
ils ont besoin pour canaliser l'énergie cosmique qui existe. Parce que ces êtres-là sont
“énergie cosmique”, mais prépersonnifiée, c'est-à-dire qu'ils ont à la fois le besoin, le désir,
la volonté, la capacité de créer parce qu'ils sont obligés de maintenir dans le Cosmos
suffisamment d'énergie pour qu'eux puissent se reconnaître à travers les différents éthers qui
font partie de la conscience atomique des différents plans.

Donc c'est à ce moment-là que certains êtres sur ces plans sont étudiés, essaient de
comprendre ces êtres-là, et c'est là que commence ce qu'on appelle la science du divin
oratoire ; la science du divin oratoire étant une science qui permet aux êtres les plus évolués
de la galaxie, les êtres les plus en dehors du temps inférieur que connaît l'Homme planétaire
ou les espèces biologiques, de comprendre ce que nous appelons la mécanique de Dieu. Pas
Dieu, Dieu n'existe pas. La mécanique de Dieu existe, la mécanique divine existe, mais pas
Dieu.

Et lorsqu'ils comprennent la mécanique divine, la mécanique de l'organisation atomique de
la conscience de ces rayons, de ces Alephs, à ce moment-là ils sont dans une position
beaucoup plus avantageuse pour construire, pour projeter dans le temps inférieur à ce
temps-là des conditions d'évolution, des conditions de programmation, des conditions de
concrétisation de la matière que nous, nous appelons la Création.

R G : Quel est le lien de parenté entre les différents niveaux vibratoires, les différents
niveaux d'Intelligence ?

BdM : Il n'y a pas de lien de parenté, il y a des liens d'expérience, il y a des Intelligences qui
ont énormément d'expérience, d'autres moins d'expérience. D'ailleurs, tout dans le Cosmos
est mesuré au niveau de l'expérience.

RG : Il y en a un qui a dit :  Je suis ; le Fils est engendré du Père, il est le Fils du Père.

BdM : Oui, mais il faut comprendre ce que ça veut dire “le Fils engendré du Père”. Quand
on dit que le Fils est engendré du Père, on dit que l'Homme planétaire est engendré par
l'Homme cosmique, autrement dit le double. Le Père du Christ était son double.

RG : Quelle est le lien de parenté ?

BdM : Le lien de parenté n'existe pas, le lien de parenté n'existe que dans la symbologie
sémantique des mots employés en paraboles dans son temps. Il n'y a pas de lien de parenté,
c'est là d'ailleurs que l'utilisation du lien de parenté a créé dans la masse humaine une
émotivité spirituelle qui a permis de créer une religion, sinon il n'y aurait pas eu de religion.
Il y aurait seulement eu une métaphysique cosmique. C'était trop tôt. Pour créer une
religion, il faut de l'émotion ; pour créer une métaphysique cosmique, il ne faut aucune
émotion. Les mots bien employés par le double à travers l'Homme planétaire, a créé la
religion, c'est très intelligent.
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RG : On s'aperçoit donc que dans tous les niveaux, dans tous les plans il y a toujours deux
attitudes, celle d'aller vers plus haut ou celle d'aller vers plus bas ou celle d'aller vers les
Alephs primordiaux en limitant dans notre espace et en tirant dans le temps, si on veut, ou
alors d'aller dans le sens contraire en se concrétisant dans un espace et en se limitant dans
le temps. L'Esprit est moins limité dans le temps que ne l'est le corps.

BdM : Oui, mais ça, ça fait partie du conflit entre l'involution et l'évolution, ça fait partie
des différentes “temporanéités” (temporalités). Dans le passé, nous avons été obligés de
nous concrétiser dans le temps parce que nous devions développer les corps subtils, le corps
matériel, les corps nécessaires pour éventuellement vivre la fusion sinon nous n'aurions
jamais vécu de fusion, or c'était essentiel. 

Dans le mouvement opposé, dans le mouvement qui va vers la glorification de l'atome, à ce
moment-là nous sommes obligés de retourner à la Source, c'est-à-dire de comprendre les
Lois de l'énergie. Retourner à la Source, ça veut dire comprendre les Lois de l'énergie “in
the mind time”... Je vous dis ça en passant, alors comme retourner à la Source veut dire
comprendre les Lois de l'énergie, et non retourner à Dieu... (coupure enregistrement)... 

(Reprise en cours) (…) Homme cosmique, Surhomme, autrement dit Homme non tendu,
non sous-tendu par les Lois inférieures de la création parce que dans la création, il doit il y a
des Lois inférieures, comme il y a des Lois supérieures. Le double se fout comme de l'an 40
de tout ce qui a été créé matériellement dans la galaxie parce que pour lui, ce n'est pas la
forme de la galaxie qui compte, c'est la conscience atomique de la galaxie.

Tandis que pour l'Homme qui vit sur le plan le matériel de la galaxie, à ce moment-là la
galaxie est très importante pour lui, donc l'Homme a intérêt à développer une science
matérielle qui convient à son image matérielle et à l'image matérielle de la galaxie, mais
lorsque l'Homme entrera en contact avec le double, à ce moment-là son intention sera
différente parce que l'Homme ne sera plus intéressé nécessairement à convenir avec les Lois
de la Création, ou le taux vibratoire de la matière tel qu'il existe aujourd'hui.

Donc il sera capable, il sera maître à volonté d'instruire l'atome à sa Volonté qui sera la
Volonté du double, mais passé à travers l'Homme planétaire comme étant être fusionné, et à
ce moment-là, l'Homme pourra changer le Cosmos. C'est pour ça qu'après le cycle, la
conscience planétaire sera totalement autre. 

Si une montagne n'est pas à la bonne place, l'Homme sera obligé de la faire disparaître.
L'Homme pourra restructurer et reconditionner sa planète comme l'Homme sera obligé de
faire disparaître les requins des océans parce que les requins dans les océans font
interférence avec l'évolution future de l'Humanité, surtout des races inférieures – pas de
l'Homme cosmique – mais des races inférieures.

Et comme l'océan doit être utilisé plus tard parce que l'océan fait partie du monde double de
la vie, à ce moment-là les Hommes seront obligés de neutraliser l'activité biologique
planétaire très très inférieure de ces engins de vie qu'on appelle “les requins”. Mais
aujourd'hui, nous avons des sentiments, nous voulons protéger les requins, c'est normal
parce que nos sentiments sont de bons sentiments. 
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Et c'est très important que l'Homme, tant qu'il a karma, tant qu'il a quelque chose à vivre au
niveau de l'expérience de l'âme, c'est très important que l'Homme respecte le royaume
animal. Mais lorsque l'Homme sera conscientisé, lorsqu'il sera dans la conscience totale, il
aura le droit, la capacité de régir sur les royaumes. À ce moment-là, les espèces qui dans le
passé ont servi à l'écologie, mais qui dans le futur nuiraient à l'Humanité inférieure, devront
être totalement disposées.

RG : Bernard, j'ai une question bien curieuse mais l'histoire des requins, ça me fait rire
parce que l'Homme pourra agir sur les requins ?

BdM : Pas tous les Hommes, c'est pour ça que je vous dis : la science ! Dans le futur, il y
aura deux Humanités. Il y aura une Humanité extrêmement savante, extrêmement
scientifique, extrêmement avancée, l'Humanité contactée ayant contact avec l'invisible, mais
il y aura des millions d'êtres qui ne feront pas partie de cette Humanité, ces êtres-là iront se
baigner en Floride.

RG : Année 1983, année de partage, c'est déjà commencé le mouvement de ceux qui vont se
révéler à eux-mêmes le contact avec leur double, et de ceux qui se ferment ou qui ne veulent
rien savoir de ça ?

BdM : Oui, mais ça, c'est normal, il y a toutes les années, tous les jours, il y a des Hommes
dans le monde qui prennent contact avec leur double, qui s'habituent petit à petit à se parler
à eux-mêmes, ça s'ajuste, ça s'ajuste. Il y en a naturellement qui ferment la porte parce qu'ils
ont peur, et c'est normal parce que parler avec son double, ce n'est pas nécessairement
plaisant au début, mais avec le temps, ceux qui ont la vibration le feront et ceux qui ne l'ont
pas mourront, et on ne peut pas sympatiser avec les morts, mais on peut applaudir les
vivants.

RG : Je reviens à l'histoire des requins parce que les requins ont été créés d'une nature très
spéciale, puis dans un but précis, puis je ne vois pas pourquoi à un moment donné, on va
pouvoir enlever les requins des océans étant donné qu'on pourra jouer sur le mental des
requins, pour les empêcher d'être agressifs comme ils le sont ?

BdM : Je viens de vous dire, il y a des Hommes dans le futur, il y aura des îles construites
dans la mer, les Hommes devront se déplacer dans la mer. Les requins... Il y a deux raisons
pour lesquelles les requins ont été institués. La première raison pour laquelle ils ont été
institués, c'est parce qu'ils ont la capacité de réellement vidanger les océans, et la deuxième
raison pour laquelle ils ont été institués, c'est parce que les requins dans l'astral sont des
Hommes.

Et les requins dans l'astral étant des Hommes, à un certain moment dans l'astral, ces
Hommes astraux auront fini leur cycle, ils seront déplacés, ils seront éliminés par la
Lumière qui viendra à la fin du cycle, et aussitôt qu'eux seront éliminés, les requins dans la
matière disparaîtront. Nous avons difficulté à comprendre que l'Homme... Que ce qui existe
dans la matière existe dans l'astral à un niveau plus ou moins évolué.
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Je ne sais pas s'il y a des gens parmi vous qui sont capables de voir le requin dans l'astral, le
requin, la forme, la condition astrale du requin dans la matière, mais ceux qui peuvent le
voir, peuvent voir très bien que ce sont des Hommes qui sont très très peu évolués. Ils seront
éliminés de l'astral parce que ça fait partie du travail qui se fait sur les plans par la
hiérarchie, et lorsqu'ils ne seront plus dans l'astral, à ce moment-là le requin sur la planète
disparaîtra automatiquement. Parce que le contact astral, le biologisme du requin sera
coupé.

RG : D'où la disparition spontanée de certaines races animales sur la Terre ?

BdM : Je ne peux pas aujourd'hui vous dire si... Je ne peux pas aujourd'hui vous expliquer
la mécanique de la disparition des races sur la Terre. Peut-être qu'un jour je le ferai. La
raison pour laquelle je ne peux pas le faire, c'est parce que je dois continuer à protéger
certaines conventions humaines. 

Les Hommes sont des êtres qui sont très très facilement influençables par leur propre
interprétation de certains faits. Donc les Hommes doivent être protégés de savoir certaines
choses pour qu'ils n'interprètent pas mal certaines choses, pour qu'ils puissent se maintenir
dans un équilibre, en relation avec le monde matériel.

Mais si vous étudiez très bien, si vous regardez le phénomène des petits animaux dans le
monde, les phoques, d'un point de vue occulte c'est très, très, très simple... (...) Il faut avoir
accès à ces mondes-là pour comprendre ce qui se passe ici, parce que ce qui se passe dans la
matière est toujours l'aspect terminal de ce qui se passe dans l'invisible. Il n'y a rien qui se
passe dans la matière qui n'est pas déjà exécuté ici sur l'autre plan. Une fois que les
Hommes auront accès à ces plans-là, ils verront, ils comprendront très bien ce qui se passe
sur la matière, donc ils ne souffriront plus ce qui ce passe dans la matière.

RG : Ce qui se passe présentement dans la matière, c'est l'invasion de la planète Terre des
mini ordinateurs... On les a fait à notre image et notre ressemblance, ils pensent comme on
pense, ils réagissent comme on réagit, ils sont programmés.

BdM : Il n'y a pas sur la Terre encore d'ordinateurs qui vaillent la peine d'être parlés...

RG :  Alors justement sur le plan matière, c'est la fin, la terminaison de ce qu'il se passe sur
les plans de l'invisible, comme vous nous le disiez tantôt...

BdM : Oui, la Terre est aujourd'hui en train de récolter les dernières inventions qui sont
dans l'astral. Si vous allez dans l'astral, si vous allez dans les archives de l'astral, vous verrez
dans les archives de l'astral qu'il y a des inventions, et ces inventions correspondent à ce qui
se fait aujourd'hui, il n'y en a plus tellement beaucoup.

RG : L'astral, c'est la mémoire...

BdM : L'astral, c'est la mémoire de l'Humanité et aussi c'est le rapport entre l'âme et
l'Humanité. Vous voulez savoir qu'est-ce qui va être produit l'an prochain à Noël, allez dans
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l'astral, vous allez voir, il est là.

RG : Maintenant à vous entendre parler de cette possibilité que l'être humain évolue, on
parle d'évolution, on voit très mal l'arrivée d'une troisième guerre mondiale avec
conflagration qu'on parle dans les prophéties ? 

BdM : Je n’ai jamais parlé d'une troisième guerre mondiale, je ne parle pas comme ça. Je ne
l'ai pas parlée comme ça, j'ai dit que la fin du cycle, c'est la fin du cycle. La fin d'un cycle,
c'est la fin d'un cycle ! À la fin d'un cycle, l'Humanité doit vivre un choc. Le choc est dans
les évènements mondiaux. Moi je ne peux pas dire, je ne peux pas dire : “personnellement,
j'aimerais mieux qu'il n'y en ait pas ou j'aimerais mieux qu'il y en ait”... Mais pour
l'Humanité, c'est très important que l'Homme vive certains évènements parce que le choc
des évènements va ouvrir ses centres. 

L'Homme ne peut pas vivre l'ouverture des centres psychiques à moins qu'il soit un Homme
qui a un mandat particulier sur une planète où le double se fusionne. Mais l'Homme a besoin
de chocs parce que l'Homme a une mémoire, et c'est la mémoire de l'Homme qui “rempire”
l'état de l'Homme sur la Terre. 

La mémoire de l'Homme n'améliore pas la situation de l'Homme, elle le “rempire”, elle le
fait progresser, mais elle le “rempire” parce qu'elle rend possible des inventions qui
viennent de l'astral, autrement dit de la mémoire de l'Humanité, et automatiquement
l'Homme finit avec des engins de guerre qui sont réellement destructifs. Donc l'Homme à un
certain moment n'est plus capable de contrôler l'énergie astrale contenue dans ces forces, et
à ce moment-là il vit le karma de ses inventions, c'est pourquoi je regarde d'un œil assez,
assez, assez... Vous voyez je ne peux pas le dire... Je regarde d'un œil ce qui se passera
demain.

RG : Vous avez déjà dit dans une conférence passée que tout ce qui monte redescend ?

BdM : Tout ce qui est vécu émotivement et mentalement par l'Homme contre les Lois de la
Lumière, qui sont les Lois de son double, doit être revécu par l'Humanité, revécu par
l'Homme qui fait partie de l'Humanité, donc accumulé au cours des siècles, donc créant un
karma mondial.

RG : Y a-t-il toujours donc, pour la condition de l'Homme de 1983, la dualité entre le choix
matière ou Esprit ?

BdM : Non, la dualité entre la matière et l'Esprit, c'est une dualité spirituelle, il ne doit pas y
avoir de dualité entre l'Esprit et la matière. La matière et l'Esprit doivent former un tout,
mais les religions et les mysticisme, les différentes philosophies spirituelles de l'ancienne
Humanité ont séparé la spiritualité de la matière. 

On a créé un ciel, on a créé la Terre, et c'est contre les Lois de l'évolution, la matière doit
être spiritualisée, c'est-à-dire que la matière doit être élevée à un taux vibratoire qui coïncide
avec la volonté du double pour qu'il y ait Lumière sur la Terre, donc il faut qu'il y ait une
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totalité, une réunion totale entre la matière et l'Esprit, autrement dit entre la matière et le
double. 

Toute dualité, toute séparation, c'est de l'astralité, c'est un infâme mensonge contre l'Esprit
de l'Homme. Et c'est un mensonge qui plaît à tout le monde parce qu'on se dit : “on va aller
au Ciel ou on va spiritualiser, parce que sur la Terre, ce sont des cochons”. Mais ça, c'est
rationaliser l'évolution, c'est rationaliser la réalité, et c'est nous plonger dans l'irréalité de
l'astral de l'Homme à travers nos pensées, nos émotions. 

La planète Terre doit être... D'ailleurs la planète Terre c'est une très grande planète, une très
belle planète, cette planète doit être exorcisée de l'astral. Et elle doit être remplie
éventuellement par la Lumière du double, par la Lumière de l'Homme, et amenée à un
niveau de civilisation qui coïncide avec d'autres civilisations qui existent dans la galaxie.

Alors la dualité entre la spiritualité et la matière fait partie de l'ignorance de l'Humanité,
l'ignorance des religions, l'ignorance des philosophies, mais coïncide avec la nécessité
morale, éthique, civilisatrice des anciens temps de l'Homme. Il est évident que l'Homme, il
y a deux-cents ans, trois-cents ans, quatre-cents ans, comme il était très loin de son
Intelligence, comme il était encore dans son astralité, même jusqu'au dix-neuvième siècle, à
un très haut niveau, que l'Homme fut dirigé, qu'il lui fut donné des coordonnées, c'est la
fonction d'ailleurs des religions et des philosophies. 

Mais lorsque l'Homme entre dans l'éther, lorsqu'il entre dans l'Intelligence du double,
lorsqu'il prend conscience des Lois de l'évolution, des Lois de son Esprit, des Lois de sa
matière, des Lois de son âme, de ses mémoires, lorsqu'il prend conscience du mystère de
l'Homme, du mystère de la planète, du mystère de la vie à tous niveaux, à ce moment-là il
est évident qu'il doit réconcilier la matière avec l'Esprit. 

Et la matière un jour sera réconciliée avec l'Esprit, et lorsque la matière sera réconciliée
avec l'Esprit, nous aurons une civilisation ici, qui dépassera par de très grandes coudées ce
que les Atlantes ont mis sur pied il y a douze-mille années.

RG : Quelles énergies les Atlantes ont-ils réussi à mettre, cette grande civilisation...

BdM : Les Atlantes, les Atlantes, on leur a simplement donné des trucs ; on fait beaucoup
de tralala avec les Atlantes. Les Atlantes, on leur a donné des trucs qui sont des trucs très
simples, vu du point de vue cosmique, il leur a été donné des trucs, et ces trucs leur ont
servi, et c'est pas tous les Atlantes... Excusez-moi, quand on parle des Atlantes, on a
l'impression que c'était toute une nation qui avait le pouvoir sur la matière !

Il y avait une hiérarchie en Atlantide, il y avait des maîtres, il y avait une hiérarchie, il y
avait des prêtres, il y avait des gens qui contrôlaient tout ceci, et ce sont ces gens-là qui
étaient dans le pouvoir, et le pouvoir était distribué à travers des courants éthériques vers la
civilisation, vers la population, vers les vaisseaux qui volaient dans ce temps-là, mais ce
n'était pas les individus eux-mêmes qui avaient le pouvoir. Il leur était transmis. 

Tandis que demain, le pouvoir sera dans l'Homme, il ne sera pas transmis. La différence
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entre les Atlantes et la quatrième race et la sixième, c'est que les Atlantes étaient les
esclaves des forces cosmiques. 

Demain, l'Homme sur la Terre rendra cosmique la conscience de sa planète, et délivrera
complètement l'Humanité contre l'ancienneté de la mémoire des anciennes races, donc
l'Homme n'aura plus jamais un iota à raconter, dans son futur, de sa relation avec les
“dieux”. Lui sera le Dieu, l'Homme sera maître sur le plan matériel, comme il sera
totalement conscient dans l'éthérique.

RG : Si les Hommes de la quatrième race de l'Atlantide étaient des esclaves, c'est donc qu'il
y avait des maîtres qui maintenait ces Hommes dans l'esclavagisme ?

BdM : Les maîtres ont toujours maintenu les Hommes dans l'esclavagisme.

RG : Se peut-il que bientôt encore se manifestent ces maîtres... Qui vont continuer à
maintenir...

BdM :  Aahh... Ils sont là, ils sont déjà dans le monde !

RG : Et ce sont eux qui se partagent présentement l'Humanité ?

BdM : Très juste, montrez-moi une secte, je vous montrerai un maître qui se sert de
l'Homme, montrez-moi une secte, montrez-moi un Homme qui est adulé, adoré par les
Hommes, quel que soit son niveau de spiritualité ou son fantasme spirituel, je vous
montrerai un Homme qui domine les Hommes.

RG : Si je vous montre avec un miroir “un Bernard de Montréal” ?

BdM : Si vous me montrez, je n'ai pas, je n'ai pas d'ambition telle que ceci. Ce que j'aime
moi dans la vie, c'est de parler au monde, j'aime beaucoup parler au plaisir, mais je n'aime
pas être suivi. J'aime parler, j'aime qu'on me revoie, j'aime avoir des amis, j'aime socialiser
avec les Hommes, mais je n'aime pas qu'on me suive, je n'aime pas être suivi, mais j'aime
beaucoup parler.

RG : Mais pourquoi tant de choses, pourquoi tant de conférences, de séminaires ?

BdM :  Parce que je parle beaucoup, j'ai beaucoup à dire, je n'ai même pas commencé. 

RG : Mais vous-même, vous devenez le portrait-robot de l'Homme de demain qui pense
sans mémoire, qui transmet de l'information intelligente sans préjugés, sans...

BdM : Oui, mais ça, ça fait partie de ma vie.

RG : Donc vous devenez un chef de file de toute façon ?

BdM : Je suis un chef de file dans ce sens que je représente un peu ce que l'Homme sera
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demain, oui, mais ça, c'est universel. Je ne suis pas le seul Homme sur le plan matériel qui
fonctionne dans cette même vibration, puis il y en a d'autres qui fonctionnent dans la même
vibration, qui se rapprochent de leur double. Je suis peut-être plus près de mon double que
les Hommes en général, mais les Hommes vont vers leur double, donc plus les Hommes
iront vers leur double, plus les Hommes verront, parleront dans leur science, dans leur
domaine vibratoire comme moi.

RG:  L'Homme que vous connaissez, à savoir qui est très intelligent, trop intelligent, et
qu'on met sous les “couvertes”, est-il lui aussi en relation avec son double ?

BdM : C'est un Homme qui est très intelligent par la voie de son évolution, par la voie de
l'évolution de son double, c'est un Homme qui ne peut pas être trop traumatisé par
l'expérience, c'est un Homme qui fonctionne à l'intérieur de certaines limites
psychologiques, et cette intelligence suffit à son travail. 

Si elle est trop loin dans la conscience de son double, il ne pourrait pas faire ce qu'il fait
aujourd'hui. Dans un certain nombre d'années, oui, mais aujourd'hui, il ne peut pas, donc il
est maintenu à l'intérieur de certaines règles psychologiques qui lui permettent de faire un
travail que, moi, je conçois comme un travail extrêmement particulier et extrêmement bien
fait, avec énormément d'énergie, mais il a une intuition, autrement dit il a une forme
d'Intelligence, cet Homme, qui bouleverse beaucoup de gens.

RG : Est-ce qu'il y a une question génétique dans la capacité d'un être, un peu comme le
destin du requin c'était quelque chose, le destin de l'Homme, il y a aussi quelque chose de
génétique ?

BdM : Si vous me demandez s'il y a une question génétique, je vais vous dire toujours la
même chose, tout commence dans le mental, descend dans l'émotionnel, descend dans le
vital, descend dans le physique. Alors la génétique, c'est simplement la condition matérielle
pour l'absorption de la capacité vibratoire. Il ne faut pas tomber dans la niaiserie
scientifique, biologique ou génétique que la génétique dans l'Homme, c'est ce qui détermine
l'Homme ! 

La génétique est déterminée et prédéterminée dans les éthers, elle est établie là, elle est enfin
éventuellement concrétisée dans la matière. Alors c'est comme si vous regardez un
embryon, si vous regardez des spermatozoïdes ou des ovules, et que vous regardez un gars
de six pieds avec les cheveux blonds et un génie, c'est évident qu'il n'y a pas de relation
entre les deux. C'est au niveau de l'éther que la relation existe, ce n'est pas au niveau de la
matière.

RG :  Et comme vous nous disiez, la matière est la finalité de la descente.

BdM : C'est la finalité, d'ailleurs le plus beau phénomène de la création, c'est la création de
la matière, l'énergie qui devient matière, c'est le plus beau phénomène de la création, parce
que c'est le phénomène qui permet à l'Intelligence cosmique de se rappeler qu'elle est plus
puissante dans son devenir que dans le statu quo de son éternité. C'est pour ça que Dieu est
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beaucoup plus intelligent à se perfectionner qu'à être.

RG : Et lorsqu'il y a cette finalité dans la matière, peut-on dire que l'être humain qui vit
dans un corps biologique a subi et subit les influences des différents éthers qui, eux aussi,
se manifestent sur les plans éther, de là l'influence ou l'importance de l'astrosophie ou
astrologie ?

BdM : C'est-à-dire que l'être humain, l'être biologique humain est maintenu en permanence
par le rapport continu et l'échange continu sur le plan génétique de sa matière. C'est la
génétique de la matière qui permet au corps matériel de demeurer, mais au niveau de
l'Esprit, l'être humain peut être de toutes sortes. 

Il y a des êtres humains sur la Terre qui viennent de telle partie de la galaxie, d'autres êtres
qui viennent de telle partie de la galaxie, d'autres qui sont très évolués, d'autres qui sont
moins évolués, mais qui, une fois incarnés dans un corps matériel, sont régis par les Lois de
la génétique matérielle de ce corps-là.

Et il y a des êtres demain qui auront la capacité de transmuter leur matière, et à ce moment-
là, automatiquement le lien entre la cinquième race qui a toujours existé avec la quatrième et
la troisième, sera brisé. Et c'est là, à ce moment-là, qu'il y aura sur la Terre un
gouvernement, ou qu'il y aura une population sur la Terre qui sera totalement intouchable,
c'est-à-dire qui aura accès à l'invisible, et une population qui sera totalement matérielle.
Pourquoi ? 

Parce que le lien, le pouvoir de la génétique... D'ailleurs ça va très loin la génétique, la
mécanisation de la génétique, si on regarde du point de vue cosmique, parce que la
génétique, c'est la façon dont se sont servies les forces cosmiques pour maintenir sur la
Terre la forme humaine. 

Alors elle a été très très bien construite la génétique, mais aussi, lorsque ces forces voudront
neutraliser l'Humanité, arrêter l'évolution surnuméraire de l'Humanité, ces forces le feront
par le mental de l'Homme, et à ce moment-là l'Homme pourra, par son mental, neutraliser
l'activité ovulaire et spermatozoïdale dans ses relations sexuelles. 

Un Homme peut, par le mental, totalement neutraliser cette activité-là, donc il ne peut pas
donner naissance à travers une femme à un enfant, parce que c'est le double qui contrôle
effectivement la génétique. Si les Hommes fonctionnaient comme ça, il n'y aurait pas besoin
de pilule ou de tous ces étranges objets qui  servent pour contrôler la contraception. 

RG : Y a-t-il effectivement sur le plan matériel, y a-t-il effectivement sur le plan biologique
une relation à faire avec les influences planétaires ?

Bd M : C'est très intéressant l'affaire des influences planétaires. D'abord les influences
planétaires, c'est intéressant parce que l'Homme a été dit que les planètes ont sur lui une
influence, mais c'est subtil. Les planètes ont une influence sur l'Homme, dans le sens que les
planètes ont été utilisées par les forces astrales comme système de géographie pour donner à
l'Homme une correspondance psychologique entre la matière ou sa vie et ces planètes-là.
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N'oubliez pas que quand un astrologue ou une personne qui travaille dans ces sciences, ou
même un médium, quand il travaille avec ces sciences, n'oubliez pas que le matériel, c'est le
matériel qui est dans son Esprit qui donne de la valeur à ce qu'il fait ; c'est toujours dans la
tête que ça commence. 

Donc si dans la tête de l'Homme, on lui a dit : “ben, écoute, Vénus c'est la planète de
l'amour, Mars c'est la planète de la guerre, Pluton c'est la planète de ci ou de ça”, à ce
moment-là l'Homme demeure avec cette impression-là, et ceci lui sert de philosophie, lui
sert de système, et ceci fait partie de son éducation, ceci fait partie du développement
psychologique de son histoire, ainsi de suite.

Mais lorsque l'Homme entre dans la fusion, lorsque l'Homme vit le contrôle du double sur
son mental, lorsque l'Homme vit la “superimposition” du double sur son mental, à ce
moment-là, Vénus ce n'est plus nécessairement la planète de l'amour, Mars n'est plus
nécessairement la planète de la guerre parce qu'à ce moment-là l'Homme est obligé de parler
un langage qui est différent. 

Alors, qu'est-ce que c'est Vénus pour un Homme qui est dans une autre Intelligence ou qui
est dans un autre rayonnement de l'énergie de l'Intelligence ? Vénus, c'est une caserne, c'est
un œuf à l'intérieur duquel il y a suffisamment d'espace pour maintenir dans cet espace
planétaire toutes les réserves de l'énergie mentale de l'Humanité.

Donc des êtres qui viennent d'une autre planète et qui veulent s'instruire, par exemple, de la
conscience planétaire des humains, ils ont simplement à ajuster leurx cerveaux
électroniques, qui ne sont pas électroniques, mais leurs cerveaux, leurs ordinateurs, sur une
fréquence qui coïncide avec la vibration vénusienne, et ils savent exactement ce qui se passe
dans le cerveau des Hommes. Donc Vénus, c'est une réserve bancaire du mental humain. La
Lune, c'est une autre chose, ainsi de suite.

Mais on voit toujours selon ce que l'on sait, et l'on sait selon ce que l'on voit, et on
comprend selon ce que l'on voit et ce que l'on sait, et on s'aperçoit à un certain moment
qu'on ne sait rien, qu'on peut voir beaucoup de choses, mais qu'on n'en sait jamais assez
parce que tout est infini. Donc à ce moment-là, on prend l'attitude normale de l'Homme
conscient, de ne pas essayer de comprendre, que tout est su, et que le double nous instruit
quand c'est le temps.

RG : C'est plus simple de cette façon-là ?

BdM : Oui, c'est plus simple parce qu'à ce moment-là, il faudrait... En tout cas, moi je sais
très bien en tant qu'individu dans mon expérience personnelle, s'il fallait que je pense à ce
que je sais, ou à ce qui m'a été dit depuis treize ans, je serais obligé d'aller coucher chez
vous au-dessous du portique, autrement dit, j'irais à la Grande bâtisse (HP) et je me
rentrerais moi-même, mon cher.

BdM : Mais dans vos derniers propos de la dernière heure, vous avez justifié d'une certaine
façon l'alchimie, vous venez de justifier d'une certaine façon l'astrosophie de Steiner plutôt
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que l'astrologie à la gomme, il faudrait peut-être parler maintenant de justifier la Kabbale,
Kabbale qui est aussi très près de ce qu'est l'ordinateur.

BdM : On peut justifier n'importe quoi parce que tout sert. Ce que je dis quand je parle, si je
parle d'astrologie ou d'alchimie ou quoi que ce soit, ce que je dis, c'est que j'interviens pour
dire : “bon, à un certain moment, l'Homme dépassera ces marches, l'Homme ira plus loin”
parce que l'Homme qui est planétaire et qui a eu besoin de ces belles sciences, au lieu de se
servir de sa mémoire ou de la mémoire de l'Humanité, se servira de son double. Donc à ce
moment-là, il est évident qu'il n'aura plus besoin de l'alchimie ou de l'astrologie telle qu'il la
voit, telle qu'il l'a connue, il connaîtra les choses qui seront, une fois expliquées,
probablement astrologiques ou alchimiques, mais pour lui, ce sera une science.

RG : Pourrait-on dire que le Christ était l'alchimiste idéal, le kabbaliste idéal ?

BdM : Oui, mais ça, c'est de la spiritualité ça ! Naturellement le Christ, le Nazaréen, pour
nous les Hommes de la civilisation européenne, c'est le plus grand des manitous, donc on
veut lui donner tous les jobs possibles.

RG : Mais il n'y a pas de spiritualité dans la Kabbale, il n'y a pas de spiritualité dans
l'astrologie, puis il n'y a pas de spiritualité dans l'alchimie, il s'agit de...

BdM : Il y a de la spiritualité dans toutes les formes de connaissances humaines, mon cher,
dans toutes les formes de connaissances. Il n'y a aucune forme de connaissances à l'intérieur
de laquelle il n'y a pas de spiritualité.

RG : Et même les messages de Bernard ?

BdM : Non, moi je n'ai pas de spiritualité parce que je ne suis pas un Homme spirituel.

RG : Ça devient quand même une connaissance pour les Hommes ?

BdM : Ça devient, à ce moment-là spiritualisé par eux, pas par moi. Ce n'est pas moi qui
spiritualise ce que je dis, ce sont les Hommes qui spiritualisent ce que je dis. Je ne peux pas
être responsable du péché des autres.

RG : L'occasion qui fait le larron pareil ?

BdM :  Oui, l'occasion fait le larron, mais le larron sait toujours s'en défaire, s'il ne se met
pas lui-même sur la croix.
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Évolution - Révolution BdM-RG #46A et 46B (mars 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

46A - ÉVOLUTION – RÉVOLUTION

Richard Glenn (RG) : D’abord, le thème pour ce soir : “Évolution - Révolution”. Il
semblerait peut être un peu un engagement politique de parler de l’évolution surtout dans
le climat actuel du Québec, et c’est plutôt se poser la question si, personnellement,
individuellement, on ne doit pas penser pour évoluer, changer tellement les données de
base, qu’il faut faire une forme de révolution en soi-même, et si aussi extérieurement, sur le
plan social général, mondial, pour évoluer il faudrait aussi tellement changer de choses que
ça va créer véritablement une forme de révolution. 

Bernard de Montréal (BdM) : La juxtaposition du concept d'évolution et de révolution,
c’est une juxtaposition intéressante, il faut les bien situer ces deux concepts parce qu’ils ont
une fonction très très différente, d’ailleurs ils ont une profondeur très très différente, très
opposée dans un sens. Le concept de révolution, c’est un concept politique. Le concept
d’évolution, c’est un concept philosophique. 

À l’intérieur du concept de l’évolution, naturellement il y a une certaine philosophie, mais
quand on parle de révolution, on parle de transformation des éléments de base qui
conviennent ou qui ne conviennent plus à une société. 

Quand on parle d’évolution, on parle de la transmutation de l’Homme, on ne parle plus de la
transformation des éléments de base qui conviennent ou qui ne conviennent pas à une
société, on parle de la transformation du matériel humain, du matériel psychique de
l’Homme, donc l’évolution n’est pas dans les mains de l’Homme, tandis que la révolution
est dans les mains de l’Homme. 

Alors la grande différence de catégorie ou la différence caractérielle de ces deux concepts,
naît justement du fait que la révolution, elle est planétaire. L’évolution, elle est cosmique.
La révolution, elle est planétaire parce que les dimensions psychologiques, matérielles,
philosophiques de ce concept ou de son actualisation dans le monde, relèvent du potentiel
humain réfléchi par l'ego. 

Tandis que l’évolution relève, non pas du potentiel humain réfléchi par l’ego, mais relève
des forces dans l’Homme, qui traversent les plans subtils de sa conscience, le mental,
l'émotionnel, le vital, le physique et qui, éventuellement, transmutent l’Homme, autrement
dit lui donnent une nouvelle accession à un nouveau programme de pouvoir. 

Dans la révolution, le pouvoir n’existe pas, quand je parle du pouvoir, je parle de
l’accession de l’Homme à l’Esprit, tandis que dans l’évolution, le pouvoir existe parce
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qu'éventuellement dans l’évolution, l’Homme doit contrôler la nature par le pouvoir
vibratoire de son Esprit, et il a aussi à l’intérieur de ce cadre évolutionnaire le pouvoir
d’intégrer la matière et l’Esprit, donc ce sont deux aspects qui sont différents. 

Mais la révolution doit exister avant l’évolution, parce que la révolution fait partie de la
réorganisation matérielle et planétaire de l’ordre social, et la réorganisation matérielle et
planétaire de l’ordre social doit arriver à un état maximal, c’est-à-dire que la société doit
maximaliser ses atouts vis-à-vis de tous les individus sur le plan matériel, avant que ces
individus puissent extérioriser leur Esprit dans le cadre de l’évolution.

Autrement dit, l’évolution ne peut pas commencer dans une société tant que cette société
n’a pas, sur le plan matériel, organisé son matériel de base d’une façon telle qui permet à
l’Homme mentalement, émotivement, vitalement et physiquement, de pouvoir absorber
l’énergie de l’évolution, et ne pas avoir à s’inquiéter des éléments qui sont fabriqués à la
base de sa vie et qui constituent la nature planétaire de sa conscience et de sa vie.

Autrement dit, pour que l’Homme puisse évoluer, il ne faut plus qu’il ait de problèmes
matériels. Si l’Homme a des problèmes matériels – quand je parle de l’Homme, je ne parle
pas de l’Homme nécessairement individuellement, mais je parle de l’Homme en tant qu’être
appartenant à une collectivité – si l'Homme doit évoluer, à un certain moment, il faut qu’il
ait l’Esprit libre pour pouvoir subir le choc vibratoire et transformationnel de l’énergie
cosmique qui entre en lui et qui aspire toutes les matières de vibrations, de basses
vibrations, pour transmuter ses corps, et éventuellement l’amener au stage du Surhomme ou
de la conscience totale.

Donc il est évident que l’évolution est beaucoup plus plausible, par exemple, dans un pays
où il y a un certain équilibre politique, économique, que dans un pays où vous avez une
scission entre les classes très riches et les classes très pauvres, parce que l'Homme pauvre a
besoin pour évoluer d’avoir accès à de l’information, il a besoin pour évoluer d’avoir accès
à une sorte de généalogie très très continue de la réserve de connaissance qui existe sur les
paliers les plus élevés de la conscience humaine.

Et s’il est retranché dans des conditions de grand appauvrissement, il est évident qu’au lieu
d’évoluer, de venir en contact avec des données ou des connaissances qui font partie de la
Lumière, il viendra en contact avec des données ou des connaissances qui font partie de la
magie noire, comme nous retrouvons dans les pays très pauvres, où les masses appauvries
s’adonnent à des études ou à des activités qui font partie de la magie noire et qui sont
représentées dans la nomenclature ésotérique, comme le vaudou par exemple. 

Donc si nous prenons le concept de révolution, avant, et en explorer ses aspects pour en voir
les aspects positifs et les aspects négatifs, nous réalisons que l’Homme, quel que soit son
idéalisme politique, quel que soit son idéalisme économique, sera obligé un jour de réaliser
que la révolution ne peut pas être une panacée, ne peut pas être une arme qui puisse donner
à l’Humanité une conscience supérieure. 

Ce n’est pas la révolution qui puisse créer une conscience supérieure, ce n’est pas la
révolution qui puisse créer un gouvernement supérieur, ce n’est pas la révolution qui puisse
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donner à l’Homme une philosophie consciente et parfaite de la vie.

La révolution, ce n’est que l’expérience karmique astrale animique de l’Homme vis-à-vis de
son passé et en fonction d’un futur qui est collectif, c’est une condition expérientielle à
l’intérieur de laquelle beaucoup d'hommes souffrent, beaucoup de femmes souffrent,
beaucoup d'enfants souffrent. La mort est présente tous les jours, et dans la révolution, il n’y
a pas de paix ! 

La paix qui vient après la révolution, souvent est une paix qui déjà est entachée d’une
mémoire sanglante, donc l’esprit de la nation est affecté par le bruit, par l’abrutissement de
la révolution, à moins qu’il ne se soit passé deux, trois, quatre, cinq siècles qui ont
facilement éliminé cette mémoire. 

Par exemple, une révolution d'il y a dix ans, ou une révolution d'il y a deux, trois, quatre
générations, une révolution d’il y a trois, quatre-cents ans, comme la révolution Française,
sont des révolutions qui, aujourd hui, sont perçues différemment, parce que le temps efface
l’Histoire, dans ce sens que le temps efface la mémoire de la souffrance, bien que l’Histoire
soit enregistrée dans les annales et dans les archives de l’Humanité. 

Si nous parlons de la révolution dans un temps comme aujourd’hui où il y a énormément de
communications dans le monde, et où il y a énormément de polarité dans les activités
politiques, les activités économiques, où il y a énormément d’intérêts de part et d’autre,
d’un camp et d’un autre, je trouve que les gens qui sont révolutionnaires dans l’âme sont des
gens qui ont une vertu. Mais ce sont des gens qui, d’une façon ou d’une autre, devront
réaliser éventuellement à l’intérieur de leur propre historicité individuelle que la révolution
ne les a pas amenés là où ils ont voulu aller. 

Donc la révolution, ce n’est pas une activité ou une philosophie qui permet à l’individu de
vivre relax, de connaître la paix. La révolution, c’est expérientiel. Cet individu connaîtra la
paix, ou l’Homme peut connaître la paix après la révolution, des siècles ou des générations
après, lorsque les lames ou les vagues de cet océan qui déferle sur l’Humanité auront cessé
d’abrutir la conscience de l’individu.

Je respecte beaucoup les révolutionnaires, je conçois, je vois l’expérience de l’âme, je vois
qu’ils ont certaines vertus, qu’ils ont certaines visions, qu’ils ont certaines sensibilités qui
visent à corriger les erreurs historiques d’une nation ou d’un continent, mais je sais aussi
que dans tout révolutionnaire, il y a un certain aveuglement qui est créé par l’incapacité de
pouvoir comprendre avec l’Intelligence supérieure les données animiques et astrales de leur
expérience planétaire. 

Donc les révolutionnaires sont des gens qui, en général, ne peuvent pas connaître la paix
intérieure. 

Si nous allons vers l’évolution, nous nous apercevons que l’évolution est une force qui
traverse toutes les nations, la révolution ne traverse qu’une nation à la fois, l’évolution
traverse tous les peuples, mais seulement, tous les peuples sur le plan individuel n’en sont
pas sensibilisés en même temps. 
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Aujourd’hui, à la fin du vingtième siècle, il y a une évolution dans le monde et si nous
allons dans différents pays, nous nous apercevons que dans différents pays, il y a des
individus qui sont sensibilisés à certaines forces, certaines énergies qui transmutent petit à
petit leur mental, leur émotionnel.

Donc l’évolution est planétaire, elle n’est pas régionale, elle n’est pas en fonction d’une
nation. La révolution est en fonction d’une nation, d’un peuple. Il y a des peuples qui osent
espérer que la révolution s’étendra sur la face de la Terre et le grand espoir de
l’international, c’est le grand espoir du marxisme, c’est le grand espoir du marxisme
socialiste, mais c’est un espoir !

Et les révolutionnaires vivent toujours d’espoir, les révolutionnaires ne savent pas que
derrière le tableau de la vie planétaire, il y a des mains, il y a des activités, il y a de
l’intelligence, il y a des forces inouïes, et ces forces sont cosmiques, et la révolution fait
partie de l’infrastructure de ces forces et ne fait pas partie de la partie garante, ce n’est pas la
partie qui garantit à l’Homme la venue d’une nouvelle évolution, la venue d’une nouvelle
conscience, la venue d’une conscience expérimentale qui n’est plus assujettie au karma.

Ce n’est pas la force révolutionnaire qui permet à l’Homme de concevoir la possibilité
éventuellement pour l‘Homme, de trafiquer avec la matière par le biais de l’Esprit ; ce n’est
pas le révolutionnaire ou la philosophie révolutionnaire qui permet à l’Homme de transiger
absolument avec les forces cosmiques. 

Autrement dit, la révolution fait partie de l’ajustement psychologique de l’Humanité aux
contrariétés et aux réalités psychologiques de son temps, tandis que l’évolution est une force
qui transmute toutes les matières animales, végétales, mentales, astrales, humaines,
minérales, c’est la vie. L’évolution, c’est la vie. 

Mais les Hommes ne sont pas tellement conscients de la force réelle de l’évolution parce
que les Hommes ne sont pas affectés consciemment par l’évolution, ils sont affectés
inconsciemment par l’évolution, souvent sur des plans qui sont inférieurs à leur Intelligence
supramentale, donc ils n’ont pas conscience directe, précise, au cours de leur propre
expérience de cette réalité. 

Et si nous allons plus loin dans le cadre de l’évolution, il est évident que l’Humanité est très
loin de pouvoir aujourd’hui enregistrer sur le plan du mental une communication
télépathique avec les forces qui dirigent l’évolution du Cosmos. C’est un peu la différence
essentielle et fondamentale qui existe entre les deux. 

RG : Si on tombe maintenant dans le piège étymologique du mot révolution, c’est ré ou re-
évolution, la révolution de la Terre tourne autour du soleil, une révolution de 365 jours,
est-ce que finalement les révolutions, le phénomène de révolution n'est pas en soi un
phénomène de tourner en rond, mais aussi un phénomène cyclique, et on dit que tout est
cyclique ? 

BdM : Oui, d’ailleurs c’est intéressant ce point-là parce que si nous parlons de la révolution
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politique, ce qui doit créer dans le monde la transformation des matières de base, de la vie
planétaire de l’Homme, que nous appelons “révolutionnaire”, ce matériel, cet effort, cette
activité, elle est toujours cyclique, mais son “cyclisme” possède une qualité différente avec
les temps. 

Il est évident qu’il y a eu des révolutions pendant l’empire romain, il y a eu des révolutions
pendant la période grecque, il y a toujours eu des révolutions, autrement dit il y a toujours
eu des Hommes dans le monde qui ont mis en danger, entre parenthèses, en danger, ou qui
ont osé rompre le statu quo social, il y en a toujours eu ! 

S’il n’y avait pas eu de ces Hommes, de ces âmes très fortes, très courageuses qui ont mis
dans le monde, qui ont changé ou qui ont osé changer le statu quo, nous n’aurions pas connu
l’évolution politique, l’évolution sociale que nous connaissons.

Pour moi, quand je parle de révolution, que je regarde les Hommes qui ont fait la révolution,
je ne suis pas emprisonné dans la configuration politique de leur révolution. Alors la
révolution, du point de vue politique pour moi, ne m’intéresse pas parce que je ne suis pas
politique dans ce sens, je suis politique dans un autre sens, je suis très apolitique vis-à-vis la
révolution, mais je suis très politique vis-à-vis la vie. Alors la révolution telle que ces
grands Hommes l’ont vécue, elle faisait partie de leur expérience.

Mais l’Homme découvrira éventuellement qu’il s’achemine lentement vers un état d’esprit,
l’Homme du Verseau, vers un état d’esprit qui, éventuellement, pourra lui permettre de
comprendre parfaitement la différenciation psychologique qui existe entre différentes
nations mais dans ce temps-là, il y a aura des forces qui pourront donner à l'Homme
suffisamment de vue objective pour neutraliser cette différenciation.

Ce qui crée la révolution dans le monde, aussi ce qui permet à certains individus de vivre en
tant que révolutionnaires, c’est parce qu'eux voient un aspect du spectrum de l’évolution, ils
ne voient qu’un aspect, et voyant cet aspect leur ressenti sent d’une façon profonde, et ils
vont de l’avant avec les outils qu’ils ont, souvent leur courage, la fortitude, ainsi de suite. 

Mais l’Homme doit aller plus loin que la révolution, l’Homme doit un jour comprendre que
la révolution fait partie de l’expérience de l’âme, et si l'Homme n’est pas conscient de ceci,
il sera lui-même prisonnier, victime de sa propre révolution.

Beaucoup de révolutionnaires meurent à l’intérieur de leur révolution, et ceux qui ne
réussissent pas à mourir réussissent à s’apercevoir éventuellement que la révolution ne leur
a pas donné ce qu’ils avaient osé idéaliser. Pour que la révolution survive au temps, il faut
que l’Homme la projette dans une forme d’idéalisme, et l’idéalisme ça n’existe pas !
L’idéalisme, c’est l’effondrement psychologique de l’impossibilité du mental inférieur de
l’Homme.

Lorsque l’Homme sera dans une conscience supérieure, lorsque l’Homme aura contact avec
les Forces qui font partie de sa conscience cosmique, il ne pourra plus être idéaliste. Il sera
extrêmement pratique, mais sa “praticalité” ou son pragmatisme sera tellement perfectionné
qu’il n’aura plus besoin d’idéaliser la forme. Il la comprendra d’une façon parfaite, et il
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pourra se servir du temps pour la contrôler et en contrôler l’éclosion et l’évolution et le
développement ; que ça prenne deux-cents ans, trois-cents ans, quatre-cents ans, cinq-cents
ans.

Nous avons par exemple au vingtième siècle l’expérience d’un Homme que je respecte
beaucoup sur le plan initiatique et aussi sur le plan humain, ce fameux Gurdjieff, lorsque la
révolution russe a éclaté, il est parti dans les montagnes de Russie avec ses amis, il avait un
certain nombre d'amis et il est parti avec eux, il a attendu que la révolution cesse, et ensuite
il est revenu, il est passé en Europe et il a commencé à travailler.

Gurdjieff était beaucoup trop intelligent pour se servir de son Intelligence d’une façon
réactionnaire parce qu’il avait une Intelligence objective, et pourtant il était un très grand
révolutionnaire ! Les Hommes qui créent une pensée nouvelle sont effectivement des
révolutionnaires, mais ce sont des révolutionnaires qui travaillent avec le temps. Ce ne sont
pas des révolutionnaires qui brisent les formes avant le temps ou qui cassent les cerveaux
avant le temps. Ce sont des Hommes qui travaillent avec les Forces de vie, ce ne sont pas
des Hommes qui travaillent avec la matière. 

Moi, peut être que je suis un révolutionnaire, mais je ne suis pas un révolutionnaire qui brise
la matière, je ne suis pas un révolutionnaire qui veut faire effondrer les formes de la matière,
je ne suis pas un révolutionnaire qui a besoin de l’armée ou qui a besoin d’une arme pour
transiger avec l'autre. 

Mais effectivement, l’énergie créative est révolutionnaire, mais l'énergie créative, si elle est
très bien canalisée, crée une révolution qui est intelligente, qui est calme, mais qui est
profonde, et qui se sert du temps pour arriver éventuellement à ses objectifs, que ce soit
deux-cents ans, quatre-cents ans ou cinq-cents ans.

Tandis que le révolutionnaire, il est jeune en esprit, il est bouillant, son sang est plein de
désirs et son sang veut éclater ses désirs dans le temps, et il veut mélanger le désir de son
sang avec la personnalité, l’ego. Donc le révolutionnaire, automatiquement, cherche à aller
chercher dans le monde des individus qui peuvent le “backer” pour faire sa révolution. 

Tandis que l’Homme qui est évolutionnaire, mais dans un sens autre, probablement aussi un
grand révolutionnaire, ne va pas chercher dans le monde des gens pour le supporter, il est
dans son propre support, il est dans sa propre énergie interne, il est centrique. Et la force de
persuasion ou la force de correction qu’il peut amener à l’idée, à la pensée, aux mots, à la
vision de l’Homme, fait partie de l’Intelligence créative, mais totalement dénuée d'une
forme ou autre d’égocentricité. 

Donc automatiquement, son action révolutionnaire qui fait partie de la grande octave
évolutionnaire de l’Humanité se fait dans son temps, mais toujours en dehors du désir
subjectif égocentrique de l’Homme.

Donc l’initié est un grand révolutionnaire, mais un révolutionnaire d’un autre ordre, et les
Hommes de demain, l'Homme du Verseau, les Hommes qui aujourd’hui commencent à
transiger avec les Forces de vie, les Hommes aujourd’hui qui commencent à vivre le contact
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télépathique avec les Forces de vie sur les autres plans, réalisent très bien qu'eux aussi sont
révolutionnaires, mais ils sont révolutionnaires intérieurement. Et c’est la révolution
intérieure qui sera la plus puissante parce que la révolution intérieure ne cherche pas à
corriger l’extérieur par le bruit, elle corrige l’extérieur par la très grande patience qui lui est
appliquée à cause de la liaison qu’elle vit avec d’autres plans. 

Donc les Hommes les plus dangereux aujourd’hui de la Terre, sont les révolutionnaires qui
font partie de l’Esprit, et non les révolutionnaires politiques, et quand je dis dangereux, je
dis ceux qui ont, éventuellement, au cours des temps et des siècles, le plus grand des effets. 

RG : Et tous ceux qui évoluent, ne sont-ils pas en essence des révolutionnaires ? 

BdM : Oui. Très juste, tous les Hommes qui évoluent sont des révolutionnaires, mais ils ne
font pas partie de la révolution planétaire, ils font partie de leur évolution cosmique. Et ce
qui est drôle, c’est que l’armée de ces révolutionnaires là, ne sera pas une armée de feu et de
fer ! Ce sera une armée fondée sur le principe de l’Intelligence et éventuellement fondée sur
le principe magnifique de la Volonté. 

Et éventuellement, ces Hommes se retrouveront dans un cadre d’action très très occulte
naturellement, très éthérique, sur la planète, en fonction et en relation avec des données qui
ne font pas partie de la conscience du révolutionnaire de la cinquième race.

Autrement dit, ces révolutionnaires, ces nouveaux révolutionnaires, ou les révolutionnaires
du Verseau qui sont en fait les fils de la Lumière, sont les Hommes qui demain auront le
pouvoir de transiger avec les forces révolutionnaires politiques de l’ancienne anarchie. Et ce
sont ces Hommes-là qui, demain, auront le pouvoir, à cause du dédoublement qu’ils auront,
à cause du pouvoir de transiger avec des aspects de leur réalité qui ne font pas partie de la
conscience évolutionnaire de la cinquième race, ce sont ces Hommes qui demain feront
partie intégralement du gouvernement invisible de la planète. 

RG : Et ces révolutionnaires du Verseau comme vous le dites vous-même, n’ont-ils pas à
faire face à des ennemis jurés, comme les révolutionnaires du temps des Poissons, et qui
sont dans la matière – eux, ce serait sur le plan de l’Esprit – et qui sont ses ennemis jurés ?

BdM : Oui, c’est l’astral, les révolutionnaires du Verseau qui se serviront du pouvoir de
l’Esprit pour transmuter éventuellement l’Esprit ou la matière, seront en combat avec
l’astral, tandis que le révolutionnaire de la cinquième race est en combat avec la matière, est
en combat avec l’Homme, mais toujours à l’insu de l’astral. 

La différence entre le révolutionnaire du Verseau et le révolutionnaire de l’apocalypse, si
vous voulez, c’est que le révolutionnaire de l’apocalypse ou le révolutionnaire du vingtième
siècle est un Homme qui est activé à l’insu, et il fait des mouvements dans la vie qui sont à
l’insu de son Intelligence réelle, mais qui font partie de son intelligence psychologique
inférieure, donc ils sont manipulés par l’astral. 

Alors, qu’un Homme soit révolutionnaire pour le capitalisme, ou qu’il soit révolutionnaire
pour le communisme, ou qu’il soit révolutionnaire pour une doctrine fanatique religieuse, il
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est toujours manifestement lié inconsciemment à l’astral. Et si les révolutionnaires de la
Terre, aujourd’hui ici, les révolutionnaires de la cinquième race humaine de notre
civilisation étaient conscients qu’ils sont manipulés par des forces astrales, ils sortiraient
complètement de la révolution.

Ils sortiraient complétement de la révolution matérielle, pour entrer dans la révolution
interne, intérieure, et donc ils feraient partie de la grande masse de l’évolution, et
automatiquement ces Hommes se retireraient du conflit armé pour entrer dans un conflit
contre l’astral, dans un conflit de l’Esprit-Lumière contre l’esprit de basse vibration de
l’astral. Et ces Hommes automatiquement feraient partie de ce que nous appelons ou de ce
que nous pouvons appeler les nouveaux Hommes, l’Homme nouveau, l’Homme du
Verseau, le fils de la Lumière, selon les termes qu'on a donnés à ces êtres. 

RG : Au début de votre discours, Bernard, vous nous avez dit que pour évoluer, il faut ne
plus avoir de problèmes matériels ? 

BdM : C’est-à-dire que quand je dis ceci, je veux dire qu'éventuellement, à cause de la
souffrance que vit l'Homme en évolution, éventuellement il faut comprendre qu’un Homme
qui est en évolution, éventuellement atteint un point où il ne souffre plus dans le mental.
Alors si un Homme ne souffre plus dans le mental, qu’il est bien dans la tête, à ce moment-
là il peut souffrir de la matière, et s’il souffre de la matière, il aura des tensions.

Donc pour l’Homme qui est en évolution, il faut très rapidement qu’il puisse organiser sa
vie matérielle pour au moins ne pas souffrir des conditions planétaires, il a suffisamment à
souffrir des conditions internes pour ne pas souffrir des conditions planétaires. Mais s'il
souffre des conditions planétaires, et à la fois souffre des conditions initiatiques qui le
mènent sur la voie de l'évolution, cette souffrance peut être très très onéreuse, très pesante
pour lui. 

RG : Alors quel serait l’amos (fardeau)... L'amos du révolutionnaire de la cinquième race
c'est sans doute l’injustice, quel serait l’amos du révolutionnaire du Verseau ? 

BdM : Le mensonge. Ce qui aigrit, ce qui rend violent, ce qui perturbe l’Homme de la
cinquième race, le révolutionnaire, c’est l’injustice, et il a raison. Ce qui perturbe l’Homme
de la sixième, c’est le mensonge, et il a raison. Mais c’est beaucoup plus facile de voir
l’injustice sociale ou politique ou économique que de voir le mensonge, c’est pourquoi peu
de révolutionnaires peuvent devenir évolutionnaires. 

Pour devenir évolutionnaire, pour être évolutionnaire, il faut être très très conscient des Lois
de l’Esprit, il faut être très conscient des Lois de l’astral, il faut être très conscient du
phénomène de croyances qui a été imposée à l’Humanité en bloc ! il faut être très conscient
de la présence dans le monde, catégorisées dans différentes nations, établies en institutions
dans différents peuples, de certaines formes qui font partie de la conscience planétaire de
ces nations et qui retranchent l’individu de son Intelligence Pure.

C’est très difficile pour l’Homme de la cinquième race de pouvoir même s’imaginer qu’il
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peut être absolu dans sa conscience parce que l’astral, le mensonge, ne permet pas à
l'Homme d’avoir conscience de son absolu, parce que ça fait justement partie des conditions
qui contrôlent son involution et qui peuvent le mener éventuellement à une confrontation
entre l’impossibilité de concevoir l’absolu et la possibilité de demeurer à l’intérieur du statu
quo.

La prochaine étape de l’Homme, ce sera de pousser les frontières de l’absolu, et en poussant
les frontières de l’absolu, il est évident que l’Homme sera obligé de mettre la hache dans
toutes sortes de mensonges, des mensonges extrêmement intelligents, des mensonges
extrêmement calculés pour maintenir dans la vie de l’Homme la dualité du vrai et du faux,
parce que c’est par la dualité du vrai et du faux que s’aiguise la conscience de l’Homme,
mais ce n'est pas par la dualité du vrai et du faux que se termine son Intelligence.

L’Homme qui est dans l’Intelligence universelle, qui est dans l'énergie de l'Intelligence, n’a
pas besoin du vrai et du faux parce que la créativité c’est synthétique, c’est une synthèse, la
synthèse peut voir, elle peut voir le vrai, elle peut voir le faux. 

L'Homme qui est dans une Intelligence créative peut voir la fonction positive de la
révolution, comme il peut voir la fonction positive de l’évolution, il peut voir les deux, il
n’est pas prisonnier de l’un ou de l’autre. Il comprend le contexte historique psychologique,
mental, émotionnel d’une race, il comprend le contexte éthique d’une autre race, d’une
super race, d’une race mentale, de nouveaux Hommes, alors il n’est jamais égoïquement ou
égocentriquement piégé par l’allure du vrai ou du faux parce qu’il comprend le mensonge.

Et c’est ça la différence fondamentale entre la révolution et l’évolution. Dans la révolution,
on se sert du mensonge pour éliminer certains mensonges afin de créer d’autres mensonges
pour perpétuer le mensonge. Dans l’évolution, on détruit le mensonge absolument. 

RG : De quelle façon, celui qui est révolutionnaire de l’Esprit, révolutionnaire du Verseau,
comme on le disait tantôt, peut-il sensibiliser les êtres éteints qui ne se rendent pas compte
qu’ils sont victimes du mensonge ? Un peu comme sur le plan physique, un révolutionnaire
dans un pays où il y a une domination, il n’a pas toujours des amis partout dans la
population qui est même opprimée. Il aura de la misère à prouver aux gens opprimés qu’ils
sont opprimés effectivement, qu’ils subissent une injustice. De quelle façon, donc, le
révolutionnaire du Verseau ou de l’Esprit réussira-t-il à réveiller les gens victimes du
mensonge qui ne s’en rendent même pas compte d’être victimes d’un mensonge ?

BdM : Par sa parole ! 

RG : Par le Verbe ? 

BdM : Par le Verbe, c’est l’outil le plus puissant qui existe. Un Homme qui a la parole peut
parler avec n’importe quel Homme. Et comme sa parole n’est pas liée à son ego, comme
elle n’est pas colorée par son ego, il ne crée pas, s’il veut, de mur entre lui et l’Homme ; il
peut dire à l’Homme certaines choses qui sont difficiles à accepter, à comprendre, à saisir,
ainsi de suite. 
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Mais il y aura dans la parole une vibration qui ira toucher l’Esprit de l’autre Homme parce
que tous les Hommes ont de l’Esprit et tous les Hommes ont de l’Intelligence, mais tous les
Hommes n’ont pas la même capacité d’absorber le mot, n’ont pas la même capacité de
sentir en eux ce qu’ils savent. 

RG : Vous, vous avez cet outil, la parole ? 

BdM : C’est un outil qui fait partie de ma vie, qui fait partie de ma conscience, dont je me
sers dans mon travail. 

RG : Alors, voulez-vous, on va jouer un jeu... Moi je vais faire le type qui n’est pas réveillé,
qui n’est pas conscient de subir un mensonge sur le plan de l’Esprit ; vous êtes
révolutionnaire du Verseau, vous avez la parole, je vais faire la cruche qui ne comprend
rien. 

BdM : Oui, mais la parole sait que vous n’êtes pas une cruche ! (rires du public). La parole
ne peut pas jouer de jeu, l’Intelligence ne peut pas jouer de jeu, l’Intelligence est réelle, elle
est là, elle est sensible, elle est vibratoire et elle fonctionne en fonction de la vibration, elle
ne peut pas jouer de jeu. Les Hommes de la cinquième race jouent des jeux et ils se font
prendre dans leurs jeux, l'Homme de la sixième race ne peut pas jouer de jeu. 

RG : Alors essayons d’être encore plus intelligent que l’Intelligence dont vous parlez, pour
dire que peut être la parole dont Bernard parle, est une parole qui ne crée autre chose
qu’un autre mensonge pour entraîner les gens dans une autre forme de mensonge, créer
une injustice par une autre injustice ?

BdM : Bon, ça, c’est intéressant.

 RG : Alors, je vais jouer le jeu de celui qui croit que Bernard entraîne les gens dans un
mensonge de plus en plus profond et de plus en plus difficile à découvrir qu’il y a un
mensonge. 

BdM :  Ah ! Ça, au moins, c’est intéressant, oui (rires du public).

RG : Alors, révolutionnaire du Verseau, comment pouvez-vous me convaincre que nous
sommes victimes d’un mensonge ? 

BdM : Bon. Premièrement, l’Intelligence n’essaie jamais de convaincre, une des grandes
qualités de l’Intelligence créative, c'est qu’elle n’essaie pas de convaincre l’Homme, parce
que lorsque l’Homme essaie de convaincre l’Homme, c’est parce que son intelligence est
égocentrique, donc son intelligence essaie d’aller chercher chez l’Homme un support pour
se concrétiser, pour se sécuriser elle-même. 

L’Intelligence créative qui passe dans l’Homme, qui passe dans tous les Hommes, qui peut
passer dans tous les Hommes, n’a pas besoin de s’autoréfléchir, elle n’a pas besoin d’être
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dans le monde et chercher de l’appui, elle n’a pas besoin de convaincre l’Homme. Si elle
travaille dans le monde, éventuellement elle éveille l’Homme, et éventuellement lorsque
l’Homme est éveillé, il est lui-même dans sa propre Intelligence. 

Convaincre... Le phénomène de la conviction est un phénomène qui est très dangereux parce
que lorsque l’on veut convaincre ou lorsque l’on est convaincu, on est tous les deux piégés
par l’astral. Un Homme qui veut convaincre un Homme est un Homme qui veut aller
chercher dans l’autre un support pour se donner lui-même une sécurité. L'Homme qui vit de
la conviction d’un autre, qui est convaincu de la conviction d’un autre, automatiquement
aussi est piégé par sa propre insécurité. 

L’Homme n’a pas besoin d’être convaincu par un autre Homme, l’Homme doit être dans
son Intelligence. S’il est dans son Intelligence, il verra ce qu’un autre Homme dit, alors ce
dont l’Homme a besoin ce n’est pas d’être convaincu ou de convaincre, c’est de voir. Si
l’Homme voit il comprend, et s’il comprend il peut très facilement parler et expliquer ce
qu’il voit. Et s’il explique facilement, eh bien, ce qu’il voit, automatiquement, l’autre qui le
reçoit d’une façon non convaincante le recevra d’une façon intelligente.

Donc son Intelligence vibrera à l’Intelligence de l’autre, donc l’Intelligence qui fait partie
des Lois de la vie pourra se greffer chez l’Homme. Éventuellement il pourra s’éveiller, et
éventuellement l'Homme verra ce que l'Homme doit voir universellement et qui fait partie
de tous les Hommes. Donc la chose la plus dangereuse pour l’Homme, c’est de convaincre
l’Homme, et la chose la plus dangereuse pour l’individu, c’est d’être convaincu. 

RG : Vous avez déjà dit que nous étions au tournant d’une époque où des grands jeux se
joueraient, et le destin ou l’avenir du monde se jouerait entre ceux qui voudront totalement
posséder l’Homme, et j’ai comme l’impression que c’est comme au moment où le bateau
coule... Et ce n’est pas le temps d’essayer mièvreusement, doucement, de faire comprendre
à quelqu’un que, s’il attend trop, il va se noyer en même temps que le bateau va couler. Il
va falloir le convaincre, il y a pourtant des occasions où on doit fouetter un peu, pour
convaincre ?

BdM : L’Intelligence créative qui est dans le monde aujourd’hui, qui se répand de plus en
plus dans différentes nations, va éventuellement créer un raz-de-marée petit à petit parce
que l’Homme ne peut pas empêcher l’évolution, donc l'Homme ne peut pas empêcher
l’Intelligence créative. Et les Hommes qui ont une sensibilité quelconque à cette énergie
vibreront à cette énergie, donc que le bateau soit en bonne voie ou qu’il coule, ça fait partie
de l’expérience de l’Homme. J’ai toujours dit que le hasard n’existe pas, j’ai toujours dit
que l’Homme, s'il a suffisance d’Esprit, peut évoluer. 

Tout est en fonction de l’évolution de son Esprit, tout est en fonction de sa sensibilité
intérieure, ce sont les formes, c’est la mémoire de l’Homme qui le bloque de son
Intelligence, ce n’est pas un problème d’Intelligence, l’Homme n’a aucun problème
d’Intelligence dans le monde. 

RG : Vous ne feriez pas comme le bon pasteur qui va convaincre la brebis égarée de
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revenir, qui va même prendre la peine d’aller la chercher dans le bois pour la ramener à la
bergerie, vous ne feriez pas comme ce bon pasteur là ?... Vous lui diriez : “il n’y a pas de
hasard, elle est restée dans le bois, tant pis pour elle” ?

BdM : Non, parce que le symbole que vous me donnez fait partie d’une expérience
quelconque, c’est une expérience qui fait partie de l’Intelligence créative qui essaie de
montrer à l’Homme que tous les Hommes ont de la valeur. La parabole du bon pasteur, c’est
pour montrer que tous les Hommes ont de la valeur, même ceux qui semblent ne pas avoir
de valeur ont de la valeur.

Ça, ça fait partie d’une expérience, il ne faut pas universaliser une expérience en fonction de
tous les Hommes ou de certains autres Hommes. Moi dans ma vie personnelle, si je savais
vibratoirement qu’il y a un Homme qui a une grande sensibilité, même s’il est meurtrier...
D’ailleurs je le fais parce que je rencontre dans ma vie toutes sortes d’Hommes, je suis sûr
que je rencontre beaucoup de ces moutons noirs, mais je sais qu’à l’intérieur du mouton
noir, il y a une flamme. 

Donc je les rencontre, et éventuellement ils deviennent blancs, mais ça, c’est normal, ça fait
partie de l’Intelligence créative, ce n’est pas une vertu de l’Homme, ça fait partie de
l’Intelligence créative, et l’Intelligence créative travaille comme ceci à travers ceux qui
peuvent la vivre, qui peuvent la sentir, il n’y a rien de particulier là-dedans. 

RG : Alors si vous êtes le révolutionnaire du Verseau...

BdM : Je n’ai pas dit que j'étais le révolutionnaire du Verseau. 

RG : Vous avez le Verbe, vous êtes en évolution...

BdM : Je n’ai pas dit que je suis le révolutionnaire du Verseau, ce sont des mots ! Si vous
dites à la télévision que je suis le révolutionnaire du Verseau, c’est fini, je suis lancé, hein ?
Hé ? Je ne suis pas le révolutionnaire... J’ai dit que l’Homme qui est en évolution est
effectivement un révolutionnaire, il est le révolutionnaire du Verseau. Vous, vous êtes le
révolutionnaire du Verseau, il y a dans la salle des révolutionnaires du Verseau, il y a dans
le monde des révolutionnaires du Verseau, et moi naturellement, je fais partie des
révolutionnaires du Verseau, alors il y a une marge. 

RG : Parfaitement d’accord avec cette définition que tous ceux qui sont en évolution sont
révolutionnaires et sur le plan de l’Esprit, ce sont ceux qui travaillent sur le plan du
Verseau !

BdM : Voilà, voilà. 

RG : On généralise, d’accord. 

BdM : Je vous surveille toujours moi ! (rires du public). Parce que les gens ont tendance à...
Il y a beaucoup de gens qui ont tendance à me lancer dans la politique, c’est délicat . 
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RG : Une politique de l’Esprit, peut-être ? 

BdM : Ah ! Mais il faut l’expliquer, si on parle de la politique de l'Esprit, les politiciens,
ceux qui font de la politique naturelle ne s’inquiéteront pas, mais si on parle de la politique,
là c’est une autre paire de manches. La politique de l’Esprit, la politique cosmique ça
n’intéresse pas les Hommes politiques, excepté quelques-uns. 

RG : Vous nous avez déjà dit que la religion, c’est la politique. 

BdM : La religion, c’est la politique de l’Esprit. La religion, si nous allons sur les plans et
que nous regardons l’organisation de la religion sur une planète, nous voyons
qu’effectivement la religion est une forme de politique très très subtile qui est très
importante, qui est donnée à l’Homme pour des raisons extrêmement intelligentes, mais
toute politique doit évoluer, donc la religion aussi. 

RG : Vous répondriez que Bernard fait partie des grands prêtres ou des prêtres de la
religion puisqu’il fait de la politique de l’Esprit ? 

BdM : Moi je ne fais pas de la politique de l’Esprit, j’essaie de “dépoliser” l'Esprit, j'essaie
de dépolitiser l’Esprit. J’essaie de montrer à l’Homme que certaines formes font partie de la
politique de l’Esprit. Je ne suis pas intéressé à d’autres mandats que ceci. 

J’essaie de montrer comment fonctionne la religion, de montrer la religion dans son cadre
exact, dans son cadre involutionnaire, dans son cadre évolutionnaire, quelle est la fonction
de la religion, pourquoi elle a été donnée à l’Homme la religion, pourquoi elle était
nécessaire la religion, pourquoi tout est nécessaire, pourquoi tout dans le passé était
nécessaire et bon, pourquoi tout demain sera changé, c’est ça que j’essaie de faire. 

La religion pour moi, c’est une très très belle et très grande forme qui fait partie de la grande
accentuation sur les plans de l’Esprit, de la vertu de la Lumière, mais l’Homme, un jour,
lorsqu’il entrera dans le cycle de l’Intelligence qui fait partie du cycle du Verseau ne sera
plus prisonnier des Lois psychologiques de l’Humanité, parce qu’il aura contact
télépathique avec les plans qui, eux-mêmes, ont été responsables pour l’actualisation sur la
Terre d’une forme politique que nous appelons “la religion”. 

Une fois que nous connaissons les mécanismes occultes ou voilés de l’activité spirituelle, à
ce moment-là nous ne sommes plus prisonniers de la forme, nous sommes derrière le rideau,
nous voyons comment, mais c'est lorsque nous expliquons ceci à une masse qui n’est pas
informée, ou une masse qui n’est pas dans la science de cette activité que nous pouvons
créer des chocs, si nous ne parlons pas avec précision, si nous n’utilisons pas des mots d’une
façon juste. Parce que c’est très facile à l’Homme d’interpréter ce que nous disons.

Il ne s’agit pas pour l’Homme de renier son passé, il s’agit pour l’Homme de le bien
comprendre, il ne s’agit pas pour l’étudiant aujourd'hui qui est à l’université de renier ses
petites études, il s’agit pour lui de les bien comprendre, ainsi de suite. C’est la même chose
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au niveau de la religion, mais c’est beaucoup plus délicat parce que dans la religion, il y a
l’émotion de l’Homme.

Si l’Homme pouvait voir ce que fait en lui, ce que crée en lui en tant qu’individu ou en tant
que nation, la religion, il verra que la religion crée la sécurité de l’émotion, alors la sécurité
de l’émotion qu’est-ce que c’est ? C’est un nœud, c’est une condition d’énergie qui bloque
l’Intelligence de l’absolu, mais qui permet planétairement à l’Homme de subir sa vie
planétaire, jusqu’au moment où il puisse franchir les limites qui ont été imposées par cette
forme.

Mais avant que l’Humanité en général soit capable de passer d’un plan à un autre, avant que
l’Homme puisse pousser les frontières de l’absolu sur le plan total de la planète, ça va
prendre des siècles, d’ailleurs ça viendra avec la septième race, mais la sixième race, les
révolutionnaires du Verseau – comme vous aimerez ainsi les appeler, j’en suis sûr – sont les
Hommes qui pousseront les limites de l’absolu et qui entreront en “conversion” télépathique
avec les Intelligences qui sont sur d’autres plans. 

Et donc ces Hommes ne seront plus prisonniers du vrai et du faux, donc ils auront maitrisé
la Loi du mensonge cosmique, donc ils ne seront plus affectés par l’astral, donc ce que nous
appelons le mal ou l’activité des forces archaïques dans notre civilisation, sera totalement
impuissante. 

R G : Vous revenez sur cette loi du mensonge, pouvez-vous nous la définir très
précisément ? 

BdM : La Loi du mensonge cosmique... Bon, je vais prendre un exemple, je n’aime pas
définir les choses parce que définir une chose, c’est parler d’une chose d'une façon qui
permet d’en parler une autre fois, d’une autre façon. Mais je vais en parler sur le plan de
l'expérience cosmique de certaines Intelligences. 

Il y a dans le Cosmos, pour le moment en tout cas, il y a trois forces majeures. Il y a ce que
nous appelons les Esprits de la Lumière, il y a les Esprits de la forme et il y a les Forces
archaïques, pour ne parler que de quelques-unes. Et au début, au début, très loin dans le
passé, les Esprits de la forme ont créé l’Homme, ils ont créé la forme de l’Homme ; cette
forme, elle s'est éventuellement densifiée, ainsi de suite, au cours des grandes périodes, et
elle est descendue dans la matière. Ces Esprits de la forme étaient en dehors complètement
de la réflexion, donc ils ne pouvaient pas prendre la responsabilité de leur créativité, de leur
création.

Et il y eu d’autres Esprits qui se déplaçaient incessamment dans le Cosmos, ceux que nous
appelons les Esprits de la Lumière. Ces Esprits durent éventuellement se stabiliser dans une
forme parce que l’Esprit ne peut pas constamment voyager dans le temps, il faut qu’il se
situe quelque part. Les Esprits de la forme étant en dehors du temps. Les Esprits de la
Lumière étant dans le temps durent descendre dans la matière que nous appelons
aujourd’hui l’Homme.

Mais les Esprits qui sont descendus dans la matière pour former l’Homme, pour créer
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l’Homme, pour donner naissance à ce que nous appelons l’Homme, ne savaient pas, ne
connaissaient les Lois des sous-plans de la matière parce que ces Lois, ces sous-plans
étaient contrôlés par les Forces archaïques qui étaient beaucoup plus anciennes que les
Esprits de la forme.

Donc si les Esprits de la forme, de la Lumière, étaient descendus dans la forme de
l’Homme, dans la matière de l’Homme, et s'il leur avait été expliqué les conditions
éventuelles de l'évolution de l’Humanité, ils ne seraient jamais descendus dans l’Homme.
Autrement dit, les Esprits de la Lumière en descendant dans la forme ont été éventuellement
prisonniers de la matière parce la matière et ses Lois, les Lois de ces sous plans sont très
grandes. Et ces Esprits ont été prisonniers et ils ne pouvaient sortir de l'Homme qu’après la
mort. 

Si les Esprits de la forme avaient expliqué aux Esprit de la Lumière cette situation, les
Esprits de la Lumière ne seraient jamais descendus. Donc l’Homme n’aurait jamais été, et
c’est une des grandes causes, une des grandes raisons pourquoi aujourd’hui, non pas
l'Homme révolutionnaire, mais l’Homme évolutionnaire est très très conscient des Lois du
mensonge cosmique.

Et lorsque l’Homme est conscient des Lois du mensonge cosmique, il s’aperçoit d’une
chose, c’est qu’en fait, qu’est-ce que c’est l’Homme ? L’Homme, c’est l’Esprit dans la
forme matérielle ; nous, à cause de nos sens astraux, nous avons l’impression que l’Homme,
c’est cette partie ici qui bouge et qui parle, ce n’est pas ça. L'Homme, c’est la totalité, c’est
la continuité, c’est l’intégration totale de la matière avec la Lumière, l’Esprit ! Ça, c’est
l’Homme.

Donc l’Homme est Esprit, donc l’Homme a été assassiné, c’est-à-dire que l’Humanité a été
assassinée, c’est-à-dire que l’Humanité a été assujettie à un mensonge cosmique, d’une
façon calculée, imposée à l’Esprit de la Lumière qui est l’Homme, lorsqu’elle pénètre la
matière. Donc l’Homme a été assassiné et son assassinat a duré des millénaires.

Et si cette condition n’avait pas été établie, l’Homme n’aurait pas été. Donc il fallut que
l’Esprit de la Lumière soit menti, ou retenu de la vérité, ou retenu de la connaissance pour
que l’Homme fut ! L’Homme, aujourd’hui, à cause de cette condition subit la décision des
Esprits de la forme de ne pas instruire les Esprits de la Lumière, du fait que les esprits des
Forces archaïques contrôlaient les sous-plans de la matière. 

Donc l’Homme lui, étant inconscient des Esprits de Lumière qui l’habitent, autrement dit
l'Homme étant inconscient de la partie cosmique en lui, souffre la condition de l’involution
aveuglément, et lorsqu’il la souffre d’une façon politique, il devient révolutionnaire. 

Si l'Homme était évolutionnaire, si l’Homme était conscient, si l’Homme était en
communication télépathique entre son cerveau et l’Esprit de Lumière qui l’habite, qui est
dans le fond son Intelligence, si l’Homme était conscient de son Esprit, il comprendrait le
jeu qui a été imposé à son Esprit par d’autres Esprits plus élevés, plus perfectionnés, de la
condition de l’involution.
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Donc l’Homme aujourd’hui, évolutionnaire, ne souffrirait plus de l’involution, ne souffrirait
plus des formes, ne souffrirait plus de la mémoire de l’Humanité, ne souffrirait plus de sa
mémoire, autrement dit l’Homme ne vivrait plus psychologiquement, il vivrait
vibratoirement, c’est-à-dire qu’il ne vivrait qu'en fonction de l’énergie échangée entre le
plan de l’Esprit qui est le plan mental supérieur où il se situe, et son corps matériel ou les
plans inférieurs de lui-même, donc l’Homme vivrait un état de fusion, d’unité, avec lui-
même. 

Et à ce moment-là, l’Homme serait en évolution, c’est-à-dire que l’Homme retournerait à la
Lumière, en fusion avec l’énergie de la Lumière parce qu’il serait libéré dans son Esprit des
Lois du mensonge cosmique qui, auparavant, avait forcé son Esprit à demeurer prisonnier
de la matière jusqu’à la mort. 

À partir de ce temps-là, l’Homme commence, à cause de la transmutation du mental, de
l’émotionnel, du vital et du physique, il commence à vivre un rapport d’énergie entre
l’Esprit et la matière. Donc ce rapport d’énergie, s’il est vécu pendant dix ans, quinze ans,
vingt ans, trente ans, quarante, cinquante ans, il est évident qu'éventuellement, la fusion est
tellement grande que l’immortalité devient la nouvelle condition planétaire de l’Homme de
demain.

À ce moment-là, l’Homme n’est plus assujetti aux Lois du mensonge cosmique, c’est-à-dire
qu’il ne vit plus de la mémoire humaine, il ne vit plus de la mémoire de l’Humanité, il ne vit
plus de ce qui se pense, il n’a plus besoin de penser, et il communique, et n’ayant plus
besoin de penser, il n’a plus le fardeau de penser que ce qu’il pense peut être vrai ou faux. 

Étant totalement libre du vrai ou du faux dans la pensée, il est capable d’extérioriser pour la
première fois depuis l’involution, l’Esprit, de faire descendre l’Esprit dans la matière par la
parole ou par le geste ou par l’action, et à ce moment-là il crée une super race qui sera la
sixième. Mais la condition fait partie des Lois de l’Esprit, ça ne fait jamais partie des Lois
ou des conditions planétaires de l’Homme. La révolution fait partie des Lois planétaires de
l’Homme, l’Homme qui est révolutionnaire est assujetti aux Lois astrales, il est assujetti aux
Lois de l’âme.

L’Homme qui est évolutionnaire n’est pas assujetti aux Lois astrales, il détruit la mémoire
de l’âme. Il est obligé de détruire la mémoire de l’âme pour rompre avec l’astral afin de
diminuer le plus possible vibratoirement dans son mental, son émotionnel, son vital et son
physique, la contamination planétaire de l’énergie de l’âme qui a servi dans le passé à
maintenir les Esprits de la Lumière dans la forme sous le contrôle des Forces archaïques, qui
sont ceux qui régissent l’âme dans les plans astraux de la mort. 

C’est ça que l’Homme devra un jour comprendre et lorsqu’il comprendra ceci, tout sera très
très facile parce qu’à ce moment-là, il n’aura plus besoin de comprendre pour savoir et il
n’aura plus besoin de savoir pour comprendre. Parce que son savoir, sa science sera le
produit d’une fusion et non le produit d’une intellectualisation, le produit d’une
mémorisation, le produit d’un rappel égocentrique. 
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Ce sera la connexion ultime entre l'infini et le planétaire, le cosmique et le planétaire, et la
fusion qui en résultera créera une synthèse qui donnera ensuite à l’Homme une conscience
interplanétaire, c’est-à-dire une conscience qui lui permettra de se servir de son cerveau
éthérique au lieu de se servir de son cerveau physique.

Se servant de son cerveau éthérique, il pourra facilement communiquer par télépathie,
traduire en nombres et en codes la signification de l’Intelligence de l’Esprit pour le rapport
qu’il doit avoir avec d’autres Intelligences qui sont dans la galaxie, que vous appelez des
“êtres extraterrestres”. 

Donc à ce moment-là, l'Homme sera interplanétaire, l’Homme pourra créer des systèmes,
des vaisseaux, des sources d’énergie qui résulteront du contact entre l’énergie de son Esprit
et son cerveau éthérique. L'Homme comprendra alors qu'est-ce que c'est que l’Esprit,
l'Homme comprendra que l’Esprit c’est une énergie intelligente, pure et simple. Donc ayant
compris que l’Esprit, c’est de l’énergie intelligente pure et simple, il aura “dé-
anthropomorphisé” l’Esprit, donc il aura tué Dieu dans le concept humain de l’infinité. 

Donc il aura remplacé Dieu par une Intelligence qui est absolue, au lieu de créer un Dieu
absolu en se servant d’un concept qui fait partie de l’astralisation de son Intelligence,
autrement dit qui fait partie encore du pouvoir de l’âme sur l’ego, autrement dit qui fait
partie encore du pouvoir des Forces archaïques sur son Esprit. 

Donc l’Esprit un jour détruira le concept de Dieu, et ayant détruit le concept de Dieu,
l’Esprit remplacera le concept de Dieu par l’énergie infinie de sa présence dans l’Homme.
Et à ce moment-là l’Homme deviendra morontiel, et à ce moment-là l’Homme commencera
à être créateur, et à ce moment-là l’Homme commencera à comprendre pourquoi il devait
dans le passé avoir un Dieu, et pourquoi dans l’avenir il dut le tuer, afin de le remplacer par
l’énergie. 

RG : Et cette énergie est semblable pour tous les Hommes ?

BdM : Cette énergie existe dans le Cosmos à l’infini, cette énergie est dans tous les
Hommes, elle anime le mental, elle donne une vitalité au corps astral, elle ressuscite
constamment le cellulaire c’est-à-dire le vital, et elle “empreinte” constamment dans
l’expérience matérielle du corps, la progression infinitésimale de la descente du mental et de
l’astral et du vital dans cette partie inférieure de la condensation de cette énergie. 

Donc aussitôt que l’Homme est dans la matière, et quand je dis l’Homme, je ne parle pas de
l’Homme ici, je parle de l’Esprit, quand l'Esprit est dans la matière, l’Esprit est présent dans
toutes les fibres de la matière, il est présent dans tous les aspects du mental, dans tous les
aspects de l'astral, dans tous les aspects du vital et il est présent dans toutes les fibres
cellulaires du corps physique, donc lorsqu’il est suffisamment présent, il n’y a plus de place
dans la matière autre que pour l’Esprit.

Donc le Feu électrique de l’Esprit devient actif et à ce moment-là, l’Homme, ce que nous
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appelons “l’Homme”, c’est-à-dire l’Homme de demain, c’est-à-dire l’Homme fusionné,
c’est-à-dire le Surhomme, c’est-à-dire l’Homme qui n’est plus assujetti aux Lois de la
gravité, c’est-à-dire l'Homme qui n’est plus assujetti aux Lois planétaires, l’Homme qui
n’est plus assujetti aux Lois du mensonge, l'Homme qui n’est plus assujetti à la dualité,
l'Homme qui n’a plus besoin de penser, l'Homme qui est créatif devient à ce moment-là le
nouvel aspect de la conscientisation de la conscience atomique dans le monde de la matière
planétaire, cosmique, interplanétaire. C’est fantastique l’évolution. 

RG : Et le fait qu’à notre époque, nous soyons de plus en plus contactés par des
extraterrestres qui sont eux sur le plan créatif, serait le symptôme que nous sommes une
Humanité toute prête d’atteindre ce niveau ?

BdM : Le phénomène extraterrestre, c’est un phénomène de conjonction ! C’est un
phénomène dangereux. Pourquoi ? Parce que l’Homme n’est pas conscient que lui-même
est extraterrestre, que lui-même a la capacité d’être interplanétaire. 

Si l’Homme avait la conscience, la réalisation, la résolution dans ses fibres intérieures de
concevoir qu’il a accès à l’énergie, donc qu’il a accès à la capacité de repousser l’absolu
selon sa capacité vibratoire – parce que l'Homme repousse l’absolu selon sa capacité
vibratoire – autrement dit selon son Intelligence créative, donc l’Homme réaliserait qu’il est
lui-même interplanétaire. 

Et lorsque l’Homme réalisera qu’il est interplanétaire, à ce moment-là il y aura des Hommes
dans le monde venant d’autres galaxies, il y aura des Hommes sur la Terre qui sont de cette
planète, qui échangeront entre eux et qui pousseront encore plus loin le domaine de la
science. (Fin de la première partie 46A).

46B - ÉVOLUTION  - RÉVOLUTION

RG : Pourquoi mettre tant d’emphase sur l’être humain qui devrait retourner à sa Source,
est-ce que l'animal sur la Terre n’est pas lui aussi un être muni des mêmes outils
biologiques que l’être humain ?

BdM : S’occuper du sort des animaux sur le plan de l’évolution ou s’occuper du sort des
règnes qu’on appelle inférieurs sur le plan de l’évolution, c’est très bien philosophiquement,
mais si l’Homme ne s’occupe pas de lui-même, si l’Homme n’en vient pas à convenir avec
sa propre réalité, comment voulez-vous qu’il convienne avec la réalité du royaume animal,
du royaume de la plante, du royaume minéral !

RG : C’est de penser que l’Homme doit se regarder continuellement. Et quand on dit
l’Homme, c’est l’être humain, l’Humanité doit penser à se regarder elle-même, et c’est
encore l’exclure du monde dans lequel il vit, le monde dans lequel il vit n’est pas l’être
humain comme le nombril de la planète Terre, il y a des insectes, il y a des animaux plus
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évolués qui existent sur la planète Terre. Il y a aussi des végétaux qui existent sur la planète
Terre et qui ont tous été finalement au départ le produit d’un Esprit créateur qui les a
créés, comme l’être humain, ils ont tous une liaison plus ou moins grande avec les plans de
l’Esprit ?

BdM : Oui, mais ce ne sont pas ces règnes-là qui ont un problème, les plantes n’ont pas de
problèmes, les animaux commencent à en avoir un peu, et l’Homme en a beaucoup ! Et les
problèmes qu’ont les animaux ou les plantes ou le minéral relèvent de l’Homme. Tant que
l’Homme n’aura pas convenu avec sa réalité, les règnes inférieurs seront menacés dans leur
évolution.

RG : D’où vient que les plantes n’ont pas de problèmes ?

BdM : Quand je dis que les plantes n’ont pas de problèmes, je veux dire que les problèmes
de vie, les problèmes d’évolution, relèvent de l’incompétence de l’Intelligence de
l’Homme ; si l’Homme était intelligent, créatif, les règnes qui lui sont inférieurs ne seraient
pas affectés, par son incompétence. 

Alors quand on s’interroge, ou qu’on s’occupe de l’évolution ou du bien-être de ces règnes-
là, c’est très bien philosophiquement, ainsi de suite, ça montre une sorte d’intérêt vital, une
certaine sensibilité philosophique. Mais tant que l’Homme n’en sera pas arrivé à
conscientiser son Intelligence, tant que l’Homme ne sera pas arrivé à sa réalité, tant qu’il
n’aura pas fait la connexion avec sa réalité invisible, son Esprit, son double, appelez ça
comme vous voulez, ce qui est de la Terre, qui dans le passé était très beau, deviendra très
laid, très malade ! 

Parce que le règne supérieur, la vibration la plus haute domine toujours la vibration la plus
basse, donc votre question, elle est intéressante, mais elle nous mène nulle part. Où
l’Homme doit aller, où l’Homme doit assurer le domaine de sa propre expérience qui
convient de son évolution, éventuellement dominera tout le reste de la Terre. 

Alors la question qui fait face à notre réalité aujourd’hui, la question la plus pressante de
l’Homme aujourd’hui, ce n’est pas une question qui doit être dirigée seulement vers… Je
n’ai pas d’objection à ce qu'on parle des animaux, des plantes ou du minéral, aucunement,
mais je dis que la question la plus pressante de l’Humanité aujourd’hui pour les Hommes,
c’est la question de l’évolution de l’Homme.

Il faut à un certain moment que l’Homme passe de l’involution à l’évolution, que l’Homme
passe de la mort à l’éveil, il faut que l’Homme en arrive à syntoniser ses capacités créatives,
il faut que l’Homme en arrive à voir, à sentir, à ressentir, à connaître son identité
individuelle, et à partir de ce moment-là votre question sera très bien résolue.

RG : Parce que dans l’ésotérisme, on dit souvent que les plans inférieurs se révolteront si
l’Homme continue à mal agir, la Terre se révoltera, les volcans, les continents, les plantes,
les végétaux ?
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BdM : De dire que la nature va se révolter contre l’action de l’Homme ou l’inaction
créative de l’Homme, c’est une chose, c’est évident, d’ailleurs on le vit aujourd’hui. Les
prises de conscience philosophiques ou spirituelles que nous connaissons dans le monde,
c’est du très beau langage ; de dire que la conscience de l’Homme, si elle ne s’ajuste pas, va
faire en sorte que les éthers vont troubler les matières fondamentales, donc il y aura
éruptions volcaniques, tremblements de terre, ça, c’est une chose, ça fait partie des Lois
cosmiques.

Il est évident qu’il y a une relation entre les éthers subtils de l’Homme et les éthers
inférieurs, mais le point que je veux faire, c’est que l’Homme... Tant que l’Homme ne
redressera pas sa vie, tant que l’Homme n’arrivera pas à la conscientisation, tant que les
Forces de vie n’auront pas commencé à réellement faire accélérer l’Homme dans une
direction d’évolution, il est évident que l’Homme subira, à cause de son action, il subira les
conséquences de cette action. 

Donc d’une façon ou d’une autre, les volcans feront irruption, les terres s’ouvriront et il y
aura des pestes, il y aura des famines parce que ça fait partie de l’inconscience de l’Homme.
Nous devons voir que l’Homme ne peut pas rien corriger dans la vie tant qu’il n’est pas lui-
même corrigé intérieurement, alors la question est bonne, elle est intelligente, elle est
d’ordre philosophique, spirituelle, de sensibilité, mais le point n’est pas là ! Le point, il est
dans l’Homme ! 

C’est l’Homme qui doit être changé, c’est l’Homme qui doit être transmuté, c’est l’Homme
qui doit prendre conscience, et au cours des siècles, au cours des siècles parce que tout ceci
prend du temps, au cours des siècles, il y a aura une très grande amélioration de la
conscience planétaire, et donc tous les règnes inférieurs à l’Homme bénéficieront de sa
conscience supérieure.

RG : Bon, maintenant, Bernard, je voudrais essayer de vous expliquer un peu pour quelles
raisons j’ai essayé d’aborder le fait que les animaux ou la nature se révoltera devant
l’inconscience des actions de l’Homme, c’est que l’on admet que la nature, les animaux, les
végétaux sont des règnes inférieurs au niveau de l’être humain. Et vous admettez vous-
même, vous venez de le dire, que ça pourrait entraîner des révoltes ou qu’il y aurait ces
choses-là, ces manifestations, alors maintenant, si l’Homme d’aujourd’hui se révolte, ou
l’Homme du Verseau se révolte, ne serait-ce pas la manifestation d’un trouble, aussi mais à
un niveau supérieur ?

Comme les animaux se révoltent ou la nature se révolte à cause d’un trouble au niveau
supérieur qui est l’Homme, l’Homme se révolte parce qu’il y a un trouble à un niveau
supérieur à l’Homme, c’est à un autre niveau, j’aimerais qu'on parle de cette guerre, de ce
trouble qui se passe à un autre niveau.

BdM : La révolte de l’Homme, la révolte de l’Homme de la cinquième race, la révolte de
l’Homme qui passe de la cinquième à la sixième, la révolte de l’Homme qui passe de
l’inconscience à la conscience, la révolte de l’Homme qui prend conscience de son lien
télépathique avec l’Esprit, ainsi de suite, cette révolte, elle fait partie de la descente de
l’Esprit dans la matière. 
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Donc l’Homme ne peut pas se révolter tant qu’il ne subit pas sur le plan mental, sur le plan
émotionnel, dans sa vie, cette descente d’énergie en lui ; la révolte, elle est créée par
l’Esprit, elle est le produit de la réaction humaine contre la puissante descente de l’Esprit,
mais elle est formulée en termes psychologiques pour détruire la mémoire de l’âme, c’est
très délicat cette partie. 

Quand je dis moi, que l’Homme n’est pas cette partie purement matérielle, que l’Homme est
un tout, et qu’il y a une partie matérielle, visible, et qu’il y a une partie invisible et
immatérielle, et que la partie immatérielle en pénétrant dans le matériel fait vibrer tellement
les matières qui sont subtiles jusqu’au mental, qu’il se crée éventuellement une révolte,
c’est-à-dire qu’il se crée éventuellement une réorganisation de ces matières en fonction de la
mémoire que possède l’Homme de son passé. 

Exemple, lorsque l’Homme entre dans l’énergie de l’Esprit ou dans l’énergie de
l’Intelligence ou qu’il entre en fusion, il vit progressivement une souffrance dans le mental,
ou une souffrance ici dans le plexus solaire, alors cette souffrance, elle naît d’où ? Elle ne
naît pas seulement du fait de la pénétration de l’Esprit, mais elle naît du fait que la Lumière
de l’Esprit, en passant dans les plans de l’Homme, qui sont contaminés par la mémoire de
l’Humanité ou la mémoire individuelle, crée cette réaction. 

Donc le développement de l’Homme demain, sa révolte demain, n’est pas une révolte
semblable à la révolte des plans inférieurs ; la révolte des plans inférieurs, c’est une révolte
qui est beaucoup plus philosophique que réelle, dans le sens que l’Homme peut le
comprendre, elle est beaucoup plus réelle, par contre, dans un autre sens que l’Homme ne
peut pas comprendre. 

Autrement dit, par exemple, si nous parlons du mouvement des forces volcaniques, si nous
parlons du mouvement des forces terrestres tectoniques, ces mouvements, ces forces sont le
résultat d’activités dans la Terre des Forces archaïques qui ne veulent plus perdre le contrôle
de la matière. Autrement dit, les forces volcaniques, les grandes forces telluriques de la
Terre, ne sont pas sous le contrôle de la Lumière, elles sont sous le contrôle des Forces
archaïques.

Alors, les Forces archaïques lorsqu’elles deviennent superactives à cause des grands
mouvements qui se produisent, créent des échantillons de leur puissance dans la matière
que, nous les Hommes, à cause de notre inconscience, à cause de notre lien astral avec ces
forces par le biais de notre mémoire, nous sommes amenés à souffrir. 

Exemple : vous vivez en Californie... Je vais prendre un autre endroit parce qu’on va dire :
“ah, il a dit ça en Californie”... Si je prends un endroit on va dire : “il a dit que c'était là”...
Bon, en tout cas, vous vivez sur la Terre à un certain endroit, si vous n’avez pas de
conscience, autrement dit si vous n’avez pas conscience avec l’Esprit, avec votre
Intelligence créative, avec votre double, automatiquement vous vivrez un karma
quelconque, une conséquence d’un karma quelconque en fonction d’une activité tellurique. 

Mais si vous êtes en contact télépathique avec votre double, vous ne pourrez pas vivre cette
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activité, donc l’activité tellurique, planétaire, matérielle, des Forces archaïques contre vous,
est totalement inutile, donc la Terre peut sauter, les volcans peuvent sauter, le tellurique
peut devenir extrêmement actif, mais l’Homme est toujours “sécure”. 

Donc la révolte des règnes inférieurs est une révolte créée par le conditionnement de
l’Homme aux Forces archaïques, ce n’est pas une révolte qui naît nécessairement de la
condition de l’Homme, c’est une révolte qui naît de la condition du lien entre l’Homme et
les Forces archaïques, qui amène ces Forces à agir contre lui, pour son expérience astrale,
son expérience planétaire. 

L’Homme conscient de demain, l’Homme du Verseau, l’Homme des prochaines évolutions,
quelle que soit la condition de la révolte, comme vous dites, sur la Terre, ne sera jamais
affecté par les règnes inférieurs. L’Homme ne doit pas, l’Homme de l’évolution ne doit pas
être affecté par les conditions des règnes inférieurs. 

Les règnes inférieurs ont leur évolution, d’ailleurs les règnes inférieurs existent pour la
présence humaine. Tout ce qui est de basse vibration existe pour supporter les hautes
vibrations, en tant qu’espace et terre. Alors ces conditions-là font partie de la réalisation
dans la matière du travail des grandes Forces archaïques, mais l’Homme lui, doit en être
libre. Alors si l’Homme est conscient, quel que soit ce qui se passe dans le domaine des
plans inférieurs, dans le domaine des royaumes inférieurs, lui n’est pas affecté, qu’il y ait
famine, qu’il y ait radioactivité !

La radioactivité, c’est une activité des Forces archaïques, une des grandes d’ailleurs, alors la
radioactivité, les famines, la décomposition, ainsi de suite, tout ceci n’affecte pas l’Homme
parce que l’énergie du double supportera le mental, le vital, le physique et l’astral de
l’Homme contre toutes ces affectations. Parce que la vibration qui passe du double et qui
entre dans l’Homme est tellement forte que ces matières inférieures, leurs radiations, leurs
pouvoirs vibratoires ne peuvent pas affecter les corps de l’Homme.

RG : Alors comme ça, c’est fini de monter sur le bord d‘un volcan qui va faire éruption et
puis de lancer dans la gueule du volcan une fille vierge pour empêcher le volcan de faire
des victimes…

BdM : Ça, ça fait partie de la superstition de l’Humanité, ça fait partie de l’astralité de
l’Humanité, ça fait partie de la magie noire de l’Humanité.

RG : Alors, est-ce que sur le même niveau,  la notion de l’enfer, de croire qu’il y a un enfer
où on va tomber, on va mourir, on va brûler… Jusqu’à la fin de la fin qui n’a pas de fin…

BdM : Mais tout ceci encore fait partie des notions de l’Humanité, ça fait partie des notions
astrales de l’Humanité. Un enfant qui est jeune qui n’est pas arrivé à un âge adulte, à
maturité, pour lui l’enfer c’est quelque chose de terrible, c’est quelque chose qui lui fait
peur. Un Homme qui est conscient n’est pas affecté par ces choses-là, d’ailleurs les gens
citent toujours la Bible et le Nazaréen… Quand le Nazaréen dit qu’il est descendu aux
enfers, l’Homme conscient n’est pas affecté par les basses vibrations de ces plans-là ! 
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Donc toutes les nominations, toutes les dénominations, tous les mots, tous les concepts,
toutes les paroles qui suscitent la crainte ne l’affectent pas parce qu’il est intégré. Ce qui
crée la crainte chez l’Homme, c’est le manque d’intégration, c’est le manque d’unité entre le
physique, le vital, l’astral le mental et le supramental. Si l’Homme était intégré, il ne
connaîtrait pas ces craintes, il ne les connaîtrait pas parce que c’est impossible, tu ne peux
pas les connaître ces craintes !

Tu ne peux pas être dans l’Intelligence et être en dehors de l’Intelligence, soit tu es dedans
ou tu es en dehors ; tu ne peux pas faire de jeu, alors soit tu es dans l’Intelligence ou tu n’es
pas dans l’Intelligence, alors quand l’Homme passe d’un niveau à un autre, il commence à
connaître le jeu, le jeu, le jeu, le jeu et éventuellement il connaît très bien le jeu. Quand il
connaît très bien le jeu, il vit, il n’existe plus.

RG : Pourrait-on dire que l’attitude des Juifs lors de la dernière guerre, l’extermination
des Juifs par Hitler a fait que ces êtres en relation avec les textes les plus sacrés qu’on
puisse connaître, ne vivaient pas justement dans la crainte, ils se sont laissés immolés, des
milliers de Juifs se sont laissés immolés sans se révolter parce qu’ils ne craignaient pas,
parce qu’ils n’étaient pas dans la crainte, parce qu’ils étaient en relation avec la
connaissance des grandes connaissances ?

BdM : Écoutez, vous parlez des Juifs, vous parlez des masses Juives qui se sont faites
exterminées dans la crainte, qui se sont faites exterminées par Hitler, ces gens-là ont vécu la
crainte, ils ont vécu la grande crainte, ce n’est pas parce que les Juifs ont une kabbale et que
les Juifs ont des sciences ésotériques que les masses des Juifs connaissent ces sciences, vous
pouvez compter sur vos doigts les Juifs qui connaissent la Kabbale – sur vos doigts – moi
j’ai parlé à des Juifs de la kabbale : “qu’est-ce que c’est ça”... Ils ne connaissent pas la
kabbale, tous les Juifs ne connaissent pas la kabbale. 

Mais vous n’avez pas besoin d’aller loin, il y a quelques années à peine, il y a combien de
catholiques qui avaient lu la Bible ? C’était restreint dans ce temps-là, c’est la même chose
pour les Juifs, pensez-vous que les Juifs ont eu le temps de lire la kabbale ? Ils s’occupent
d’autres choses, il y a des Juifs qui s’occupent de la kabbale et ceux qui s’occupent de la
Kabbale s’en occupent selon leur évolution, selon leur Esprit, selon leur philosophie, selon
leur sensibilité. Pour connaître l’Intelligence cachée derrière les signes, il faut être en
contact avec l’Esprit, sinon ça devient de l’ésotérisme !

RG : Dans la plupart des grandes traditions ésotériques, religieuses etc., il est toujours fait
mention que bientôt c’est l’ère du Verseau, c’est le retour du messie, c’est la venue du
messie, c’est le mahantara qui se termine pour un nouveau cycle en Inde, donc, qui que ce
soit, quoi que ce soit, parle des mêmes réalités, Bernard nous parle à sa façon de cette
même forme de réalité-là.

BdM : Oui, qu’est-ce que vous voulez que je vous dise ?

RG : Donc il n’y a rien de nouveau sous le soleil.
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BdM : Il n’y absolument rien de nouveau sous le soleil, effectivement.

RG : Donc tout est …

BdM : Tout est connu d’avance, oui.

RG : Prévisible, tout est connu d’avance.

BdM : Évidemment.

RG : Et quelqu’un qui est en relation avec, non plus la mémoire mais est en relation avec
l’Intelligence, sait précisément les évènements qui doivent arriver ?

BdM : Eh bien, oui, c’est normal, tout est connu, tout est su, le hasard n’existe pas. Il s’agit
de bien comprendre les évènements, il s’agit de bien comprendre le symbolisme, s’il y a
symbolisme dans la dictée des évènements, c’est là que les gens font erreur, c’est là que les
gens se fracassent le cerveau, que les gens perdent de l’énergie. 

Si vous lisez les anciens textes, si vous lisez les textes de n’importe quelle nation qui a eu
contact avec des initiés, il faut comprendre ce qui est écrit derrière le mot, sans ça on finit
par une pagaille, on finit par de l’ésotérisme ! On finit par une attitude psychologique de
crainte, on devient craintif, on cherche, on essaie de comprendre, ainsi de suite, et c’est
normal mais ça va beaucoup plus loin que ça la condition, la fin d’un cycle, la fin d’un
cycle... La fin d’un cycle, c’est une chose absolument extraordinaire, mais non pas du point
de vue humain, du point de vue cosmique ! 

Du point de vue humain, la fin d’un cycle c’est toujours de la “merde” ! C’est toujours de la
cacophonie, c’est toujours de l’abrutissement, c’est toujours une désintégration, c’est
toujours une puanteur qui sort des profondeurs de la Terre, mais ce que ça signifie, ce que
ça amène, ce que certains Hommes sur la Terre y comprennent, c’est autre chose. 

La fin du cycle pour les Atlantes, ça n’a pas été un cadeau ! Ça n’a pas été un cadeau la fin
du cycle pour les Atlantes, ce que vous appelez le déluge, mais pour certains Atlantes, la fin
du cycle, ça a été la création d’une nouvelle race ! La cinquième ! Et c’est la même chose
pour nous, la fin du cycle pour l’Homme de la cinquième race, c’est quelque chose
d’absolument extraordinaire ! 

Mais il faut la comprendre, il faut le savoir, il faut être dans l’énergie de cette fin de cycle, il
faut être dans l’Intelligence de cette fin de cycle, sinon c’est une plaidoirie pour la mort,
c’est une plaidoirie pour le suicide, c’est une plaidoirie pour la tristesse, c’est une plaidoirie
pour l’anxiété, c’est une plaidoirie pour tous les aspects de l’expérience humaine qui
relèvent de l’astral sur l’Homme, de son contrôle, de sa domination, au lieu que ce soit un
agencement de plus en plus perfectionné du mental inférieur avec le mental supérieur,
autrement dit, le contact entre l’Esprit et le cerveau éthérique de l’Homme.

La fin du cycle, c’est absolument extraordinaire, mais évidemment, si nous le regardons
d’un point de vue humain, d’un point de vue planétaire, d’un point de vue émotif… !
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D’ailleurs le problème de l’Homme sera dans son émotion, tant qu‘il n’aura pas transmuté
cette énergie, si l’Homme regarde la vie d’un point de vue d’émotion, s’il colore son
Intelligence avec de l’émotion, s’il astralise autrement dit son Intelligence, il est évident
qu’il ne pourra pas vivre la fin du cycle d’une façon parfaite, d’une façon grandiose, d’une
façon vitale, d’une façon victorieuse, il ne pourra pas passer outre, il mourra de crainte !

Et c’est là que vient la nécessité pour l’Homme de ne pas entraver le travail de l’énergie de
l’Intelligence qui entre en lui, qui bouscule un peu ses croyances, ses fondations, c’est là !
Mais s’il n’est pas capable d’empêcher que cette énergie bouscule ses croyances, son statu
quo psychologique, s’il n’est pas capable d’empêcher ceci et qu’il est capable de le
supporter, il ira très loin. 

Mais s’il est trop faible dans l’émotion, s’il est trop “insécure” dans l’émotion, s’il est trop
enraciné dans sa mémoire, il ne pourra pas supporter le choc de cette énergie qui transforme
et qui additionne, et qui altère toutes les configurations de sa mémoire pour faire pénétrer en
lui une Intelligence qui est neuve, qui fait partie de l’ère du Verseau. 

L’ère du Verseau, c’est l’ère de l’Intelligence cosmique. L’ère de l’Homme de la cinquième
race a été l’intelligence mentale inférieure, et après le Verseau, après la sixième race, après
il y aura une autre ère, qui sera le cycle de la Volonté. Alors l’Homme doit le vivre, ceux
qui sont marqués pour le vivre le vivront, ceux qui ne sont pas marqués ne le vivront pas,
mais ils bénéficieront de l’expérience à la fin du cycle, c’est évident.

RG : Alors revenons là-dessus, ceux qui sont marqués, ceux qui ne sont pas marqués. Pour
ceux qui ne sont pas marqués, qu’est-ce qui arrive ?

BdM : Ceux qui ne sont pas marqués retournent, ceux qui sont marqués continuent, ceux
qui ne sont pas marqués doivent redéfinir leur expérience, re-comprendre leur expérience,
l’âme est encore dominante dans leur vie. Ceux qui mourront à la fin du cycle ou ceux qui
mourront au cours des siècles qui viennent devront reconnaître, éventuellement, des aspects
de leur expérience qui doivent être raffinés.

Et ils doivent être raffinés par le Feu électrique qui fait partie du contact entre l’Esprit et les
matières subtiles de l’Homme, c’est le Feu électrique de l’Esprit qui transformera l’Homme.

Ce ne seront pas les conceptions révolutionnaires de l’Homme, ou les conceptions
philosophiques, ou spirituelles, ou ésotériques de l’Homme, c’est le Feu électrique, et le Feu
électrique, quand il passe dans le corps, il brûle tout ! C’est ça qui crée la nouvelle race. La
nouvelle race n’est pas quelque chose qui championne dans les champs de la spiritualité, la
nouvelle race, c’est quelque chose qui est trempé dans le Feu, qui est brûlé, qui est bousculé
dans tout ce que peut amener vers la Terre, l’Esprit. Et les Hommes de cette race le vivront.

Il ne s’agit pas pour l’Homme de… Vous savez, pour l’Homme de la sixième race, ce n’est
plus un problème philosophique, la vie. Ce n’est plus un problème psychologique la vie,
c’est un problème vibratoire. Et les Hommes qui ont la capacité de subir la vibration, de
supporter la vie nouvelle, cette vibration qui entre et qui est très très concrète, laissez-moi
vous dire, ne peuvent plus vivre psychologiquement ou philosophiquement, ils ne sont plus
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intéressés.

La connaissance ne les intéresse plus. La connaissance, ça fait partie de la couronne
psychologique de la cinquième race, c’est ce qu’a développé la cinquième race, c’est ce qui
lui a donné ses épaulettes. Ce n’est pas de la connaissance que vivra la sixième race. La
sixième race vivra du pouvoir de l’énergie de la Lumière transformant la forme pour le
bénéfice d’une nouvelle Humanité, c’est une nouvelle évolution ! 

Donc ceux qui sont comme vous dites, “marqués”, ou comme j'ai déjà dit “marqués”, ceux
qui sont “marqués” sont “marqués” ! Ceux qui ne sont pas “marqués” devront retourner au
monde de la mort pour revenir un jour dans d’autres corps plus perfectionnés, à l’intérieur
d’une civilisation plus évoluée où ils auront accès à des connaissances, à une nouvelle
mémoire leur donnant plus facilement accès à la fusion. 

Et c’est comme ça que se traiteront les évènements de l’avenir, c’est comme ça que
l’Homme de la nouvelle race comprendra ce qu’il doit comprendre, et ce que l’Homme de la
cinquième race ou de l’ancienne race devra retourner avec dans l’astral, dans le monde de la
mort, pour continuer à étudier, pour continuer à comprendre, et à reconnaître les signes qui
donnent à une Humanité l’apogée de sa conscience et la vertu de son pouvoir. 

Ce n’est pas dans le monde de la mort que l’Homme peut exorciser l’astral ou les Forces
archaïques, c’est dans le monde de la matière qu’il doit l’exorciser. Mais pour qu’il puisse
l’exorciser, il faut qu’il puisse la comprendre, pour qu’il puisse la comprendre, il faut qu’il
ait un contact minimal avec son Intelligence créative d’où l’initiation solaire, d’où la
transmutation, d’où la souffrance des fils de la Lumière, d’où la souffrance des
révolutionnaires du Verseau, si vous voulez ! 

Tous les Hommes qui passeront à la sixième devront souffrir cette transmutation, ceux qui
ne pourront pas la souffrir la vivront dans un autre temps, et dans cet autre temps déjà, elle
aura été soufferte, donc les Hommes en bénéficieront au lieu de l’avoir souffert.  Et là, vous
me demandez : “pourquoi il y en aura qui ont souffert avant et d’autres qui n’ont pas
souffert après” (rires du public), et je vous dirai que ça fait partie des Lois de l’évolution ! 

La souffrance n’est pas nécessaire, elle est essentielle dans un certain temps. Regardez,
quand les Hommes créent quelque chose, tout le labeur qui va dans la formation d’une
forme, c’est dans la formation d’une forme, c’est dans la gestation, c’est dans le début d’une
forme que tout le labeur y est. Ceux qui ont la capacité de créer ce labeur le créent pour que
les autres ensuite en bénéficient, c’est l’évolution. Les plus forts supportent toujours les plus
faibles. 

S’il n’y avait pas d’Hommes forts dans la vie à tous les niveaux, même dans la vie
inconsciente de la cinquième race, ce sont les Hommes forts de la vie, les Hommes forts
dans tous les domaines de l’expérience humaine qui supportent les Hommes faibles, parce
que la vie c’est une hiérarchie. 

Il est évident que tous les Hommes n’ont pas la même capacité, n’ont pas la même force
créative, donc il y a des Hommes forts qui supportent la vie, il y a des politiciens
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aujourd’hui qui supportent les conditions économiques très difficiles de notre temps. Moi je
suis sûr... Je serais très très très peiné d’être aujourd’hui dans le gouvernement.

Je trouve que les types qui sont dans le gouvernement, qui gouvernent, que ce soit dans le
provincial ou le fédéral, sont des Homme, mais je parle de ceux qui ont de la vertu, les
politiciens ou les Hommes d’état, ceux qui sont réellement des gens qui vivent de ce métier,
et ce métier fait partie de leur vie, eux ne sont pas révolutionnaires, ils institutionnalisent. 

Ces Hommes-là, ils ont quelque chose d’absolument merveilleux, c’est qu’ils ont un certain
courage, et ceux qui sont capables, ceux qui ont la force de continuer pendant des années de
temps, ce sont ces Hommes-là qui supportent, quelle que soit la critique !

Quand vous avez, comme dans notre pays un premier ministre qui a la charge d’une nation,
qui passe par des courants très difficiles pendant des années et des années, à travailler pour
substantialiser sa ville, pour lui donner un certain cachet, ça prend de la force ! Les
conditions, les nuances politiques, pour moi ça n’existe pas. Je regarde simplement la force
de ces Hommes, des Hommes qui subissent la pression de tous les côtés, et ces Hommes-là,
ce sont des Hommes qui sont merveilleux et ce sont des Hommes qui doivent être
réellement considérés dans leur créativité, même s’il y a des erreurs dans leur créativité, ils
doivent être considérés en vertu de leur créativité. 

Il y a des Hommes qui travaillent dans le domaine opposé, dans les mouvements opposés,
dans le mouvement ouvrier, ainsi de suite. Ce sont des Hommes aussi qui ont la vertu de
leur Esprit, et plus l’Homme se conscientise, que ce soit dans n’importe quel domaine, plus
la vertu change plus elle devient parfaite, et ça c’est la sixième race. 

Dans la sixième race, il n’y aura plus le conflit entre ceux qui contrôlent, ceux qui gèrent,
ceux qui dominent et ceux qui sont gérés ou dominés à l’intérieur d’une même hiérarchie, ce
sera une conscience universelle ! 

Mais ce sera aussi une nouvelle psychologie, une psychologie qui n’est pas fondée sur la
mémoire de l’Humanité, une psychologie qui est le produit de l’Intelligence de l’Homme,
qui est indiquée à l’Homme, et cette psychologie est totalement vibratoire. Et c’est pour ça
que ceux qui viendront, ceux qui créeront la nouvelle race seront les plus forts et ceux qui
viendront ensuite seront ceux qui pourront bénéficier de cette créativité, de ce mouvement
original. 

Il doit toujours y avoir des pères dans une race, il y a toujours des pères, il y a toujours des
individus-clés parce qu’une race ne peut pas naître sur une planète sans que les parents
soient forts, et c’est comme ça que ça fonctionne.

RG : De la façon dont vous nous parlez, on dirait que ça va se faire en douceur, c’est-à-
dire qu’il y aura de plus en plus de gens de la nouvelle race, et graduellement la situation
va tourner d’elle-même sans chocs ?

BdM : C’est-à-dire que les chocs existeront au niveau de la conscience planétaire, au niveau
de la vie mondiale il y aura des chocs, c’est évident. Mais les chocs que connaîtra la sixième
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race seront intérieurs, c’est l’individu qui vivra les chocs. Ceux qui pourront subir ces
chocs, autrement dit, j’appelle “des chocs” le contact de la Lumière avec les plans
inférieurs, ceux qui vivront ces chocs, qui sont capables de passer à travers ces chocs auront
cette fusion, cette connexion avec l’Intelligence.

Et automatiquement ça continuera, ça continuera, parce que les chocs vont amener de
l’Intelligence, l’Intelligence va amener de la connaissance, la connaissance va permettre aux
Hommes d’avoir une nouvelle mémoire, de se créer une nouvelle mémoire, une mémoire
qui est créative au lieu d’une mémoire qui est purement statique et dynamique en même
temps, ce sera une nouvelle mémoire. 

L’Homme pourra pousser les frontières de l’absolu, moi j’en ai eu l’expérience parce que je
le vis dans mes séminaires, je le vis dans mon contact avec le public, je le vis quand on me
questionne sur telle chose ou telle chose, et moi-même aujourd’hui je suis habitué, je n’en
souffre pas tellement, mais moi-même, quand je pousse les frontières de l’absolu, je pousse
et je pousse et je pousse, je vis le choc vibratoire de l’énergie créative sur mon corps mental,
je le vis !

L’Homme vit un mécanisme automatique qui lui fait se demander : “mais, qui suis-je moi
pour parler ainsi, qui suis-je moi”... Ça, c’est l’ego, et ça prend des années et des années
avant que l’ego puisse canaliser l’énergie de l’Intelligence et ne pas souffrir et ne pas avoir à
se demander : “qui suis-je moi qui parle ainsi”... 

Une fois que l’Homme n’a plus ce problème-là, à ce moment-là il peut pousser les frontières
de l’absolu. Il peut dérégler le cadran de la mémoire humaine et le régler à une autre heure,
et l’heure à laquelle il le règle, c’est l’heure de la nouvelle race, donc les conditions du
réveil sont dictées par l’Intelligence, elles ne sont pas dictées par la mémoire de l’ancienne
civilisation.

RG : L’utilisation à outrance des drogues…

BdM : Pardon ?

RG : L’utilisation à outrance des drogues ? Dans notre civilisation actuelle, elle serait le
symptôme de quel….

BdM : Le phénomène de la drogue, c'est très intéressant, il y a le côté asocial de la drogue ;
le côté social de la drogue, ça fait partie totalement de l’influence des Forces archaïques
contre l’Homme : démantibuler pour diviser l’Homme. Sur le plan individuel, la drogue est
le résultat de la sensibilité de l’Homme. Il y a des Hommes qui sont sensibles et qui n’ont
pas de réponses. Il y a des Hommes dans le monde qui sont sensibles, mais qui n’ont pas de
réponse dans l’éducation, qui n’ont pas de réponse dans la philosophie, qui n’ont pas de
réponse dans la psychologie, qui n’ont pas de réponse dans la spiritualité, donc ils croient
que peut-être, il y aura réponse dans la drogue, alors qu’est-ce qui se produit ? 

Il y a un phénomène de communication qui se produit, un ami vient et dit : écoute… Je ne
sais pas comment il parle là, mais il dit : “écoute, si tu prends ça, c’est au boutte ! (génial),
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si tu prends du pot (cannabis), c’est au boutte le pot”, alors le type lui, il ne sait pas, il n’a
jamais eu l’expérience, l’autre a eu son expérience subjective, il sait que ce n’est pas aussi
“au boutte”, mais il faut qu’il dise à l’autre que c’est “au boutte”, pour que lui au moins ne
soit pas tout seul dans le bas du “boutte”, tu comprends ?

Bon, finalement, l’autre le fera, et ça se continue comme ça, autrement dit c’est une
contamination, c’est une influence. Mais au moins, il y a des individus qui se sensibilisent
intérieurement à cause de cette expérience, mais aussi, ils souffrent socialement parce que
bien qu'astralement, le corps astral ait été bousculé par l’énergie de cette drogue parce que
ça change, ça affecte le corps astral, ils n’ont pas la capacité de réaliser, ils ne peuvent pas
réaliser ce qu’ils croyaient, ils s’attendent à quelque chose, et ça ne vient pas, c’est plus
loin… Et ça, c’est leur souffrance. 

Donc le phénomène de la drogue, c’est un phénomène qui est astral, qui fait partie de
l’expérience de l’Homme et qui fait partie de l’expérience de la société, il y a des Hommes
qui en bénéficient dans ce sens qu’éventuellement ils se réajustent, et il y en a qui meurent,
et sur le plan social, ça crée ce que nous connaissons, ça colore toute notre psychologie, ça
accélère la décadence. La drogue, la fonction de la drogue, c’est d’accélérer la décadence
dans le monde occidental.

RG : Quels sont les messages subliminaux à travers les disques, disco, et tout le reste, rock
n’roll, encore une fois, utiliser des techniques qui ne sont pas d’éveil, mais
d’endormissement ?

BdM : C’est encore subtil ça ! C’est encore le mouvement des Forces archaïques, des forces
astrales, à travers la drogue, à travers la musique, à travers les incantations, là ça commence
à être dangereux parce que là, ce n’est plus seulement la drogue, la drogue est utilisée pour
faire la musique parce que la drogue ouvre les centres psychiques, donc ensuite vient la
musique et de la musique vient l’incantation, de la magie noire.

Donc rendues à ce point-là les forces astrales sont très très contentes. Et d’ici à la fin du
siècle… D’ailleurs, je n’aime pas tellement parler de l’avenir, mais je vous dis que d’ici à la
fin du siècle, à moins qu’il y ait un contrôle de la part des gouvernements, qu’il y ait un
contrôle de la part des individus, d’ici à la fin du siècle, viendra un point où le dernier
mouvement de cette musique moderne contemporaine sera vers la magie noire. Autrement
dit, la musique sera contrôlée par les Forces archaïques et la magie noire sera… D’ailleurs
ça se produit, vous venez de le dire, sur ces disques, et c’est inévitable… C’est inévitable.

RG : Et le grand manitou de la magie noire, ne serait-ce pas l’antéchrist ?

BdM : Ce que vous appelez l’antéchrist, c’est très subtil, mais je ne veux pas parler de
l’antéchrist, je ne parle jamais en public de l’antéchrist, c’est très subtil l’antéchrist, mais je
ne parle pas en public, mais c’est très subtil l’antéchrist ; mais ce n’est pas un problème
pour l’Homme conscient, c’est un problème pour l’Homme inconscient, il ne faut pas trop
s’inquiéter non plus parce qu’on fait de “l’overtime”.

RG : La bête et l’antéchrist, c’est deux ?
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BdM : La bête, c’est le “chum” de l’antéchrist (rires du public).

RG : Vous ne parlez pas du “chum” de l’autre ?

BdM : Je ne parle pas de l’antéchrist. Je ne parle pas de la bête, je ne parle pas du 666, je
laisse ces choses à des gens plus érudits dans l’ésotérisme.

RG : Alors, sans parler d’ésotérisme puisque ce n’est pas faible, parlons de ce que ça
représente pour l’Homme conscient.

BdM : Pour l’Homme conscient, l’ésotérisme, éventuellement, ce n’est plus nécessaire.

RG : Non, je veux parler de la bête, 666 et de l’antéchrist (rires du public).

BdM : Parler de l’Homme conscient, de la bête, du 666 ? Ça ne représente absolument rien
parce que l’Homme conscient, quand il est dans l’Esprit, n’a pas besoin de vivre les
conditions karmiques de l’Humanité. S’il est là, il le voit, s’il est là en influence, il le sait, il
le sait ! On s’inquiète de ce qu’on ne voit pas, de ce qu’on ne sait pas, mais on ne s’inquiète
pas de ce qu’on voit, de ce qu’on connaît. Donc l'Homme conscient n’a pas à s’inquiéter de
l’antéchrist.

RG : Bon, on va devenir très pratique.

BdM : Oui, allons.

RG : Le jour où le 666 sera la clé de contact pour pouvoir avoir droit de vivre dans notre
civilisation, l’Homme conscient aura beau dire : “je suis conscient que le système 666, je
ne veux pas y adhérer”, mais s’il ne veut pas y adhérer, il se retrouve ou en prison, ou il
perd la tête dessus les épaules, ou il s’en va se cacher dans le bois, l’Homme conscient se
retrouve dans le bois… !

BdM : N’oubliez pas que lorsque je parle de l’Homme conscient, je parle de l’Homme qui
aujourd’hui se conscientise et qui demain sera en contact avec l’éther. Quand je parle de
l’Homme conscient, je parle de l’Homme qui a contact avec l’éthérique, je parle de
l’Homme qui a contact avec les Forces de son double, je parle de l’Homme qui est capable
de neutraliser l’Homme matériel, je parle de l’Homme qui est capable de par sa volonté de
neutraliser la matière. 

Quand je parle de l’Homme conscient, je parle de l’Homme qui, demain, à cause de sa
fusion, pourra faire éclater l’atome par son Esprit, donc cet Homme est totalement libre.

RG : Il n’y en a pas gros comme ça aujourd’hui ?

BdM : Je parle de demain, je parle de l’évolution de l’Homme conscient, je parle de la
nouvelle race de l’Homme, je parle du Surhomme dont on parle dans les textes ésotériques,
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je parle de l’Homme qui manipule l’énergie, je parle de l’Homme qui ne fait pas partie de la
cinquième race, je parle d’un ensemble.

RG : Et cette conscience lui viendra, comme pour Bernard, d’une fusion par une initiation
solaire ?

BdM : Cette conscience, elle se développe, moi-même je n’ai pas fini d’évoluer dans cette
conscience, cette conscience évolue, et elle évolue, et elle évolue, et elle évolue, et elle
évolue… Et lorsqu’elle a atteint son point culminant, à l’intérieur d’une certaine catégorie
d’activités qui doit être véhiculée à travers cet Homme, elle passe à un autre niveau de
vibration. 

La conscience de l’Homme, elle est sans fin, et c’est le travail qu’il fait avec, qui est
conditionnel à l’histoire. Ce que l’Homme peut faire aujourd’hui, ce qu’il fera dans cinq
ans, ou qu’il fera dans dix ans, fait partie de l’organisation matérielle de la Terre en fonction
de cette énergie, l’Homme ne peut pas utiliser cette énergie sans que ce soit le temps.

RG : Est-ce que cette énergie pourrait être comparée à la magie blanche ? Vous avez parlé
de la magie noire tantôt, des incantations, etc. Mais il existe des clés en ésotérisme, entre
parenthèse, qui donnent des pouvoirs grâce à la magie blanche.

BdM : Oui, mais la magie blanche, c’est le côté positif de l’astral. La magie noire, c’est le
côté négatif de l’astral. Que vous fassiez de la magie blanche ou que vous fassiez de la
magie noire, vous êtes encore dans l’astral. Que vous travaillez avec des maîtres de très
haute spiritualité ou que vous travaillez avec des maîtres de basse spiritualité, vous ne
travaillez pas avec vous-mêmes, vous travaillez avec d’autres ! 

Autrement dit, vous êtes toujours dominés. Un Homme qui fait de la magie blanche est
dominé par celui qui succède en vibrations à l’état d’esprit de son ancienne mémoire.
L’Homme qui fait de la magie noire fait partie de la même réunion des forces astrales qui
convoquent à l’intérieur de son plexus solaire les images dont il a besoin pour ouvrir sur le
plan matériel les conditions des corridors de cette énergie. Mais l’Homme de la sixième
race, l’Homme nouveau, ne fait pas de magie blanche et ne fait pas de magie noire, il est
pouvoir sur la Terre.

RG : Et quand Bernard nous disait tantôt que devant certains évènements où à l’époque où
on aura le système 666 sur la planète, que l’Homme pourra agir sur l’atome, faire éclater
l’atome par la force de sa pensée ou de sa volonté, et que Bernard nous dit : ça viendra
avec l’évolution, et vous nous avouez que vous-même, vous êtes en évolution, c’est donc que
ce n’est pas vérifiable encore ? C’est une forme de prétention ou une forme d’espoir, ou
une forme de croyance, finalement ?

BdM : Il n’y a pas de croyance dans l’Intelligence, l’Intelligence ne croit à rien.
L’Intelligence exprime absolument l’avenir ou le passé, l’Intelligence n’a pas de croyances,
l’Intelligence est créative, elle voit loin puisque c’est l'énergie de cette Intelligence qui est à
la base de la nouvelle évolution. 
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Ce que cette énergie manifeste sur le plan matériel en termes de connaissance fait partie de
cette évolution. Il ne s’agit pas pour l’Homme de croire, il s’agit pour l’Homme de savoir, et
savoir n’a rien à faire avec la subjectivité de l’Homme. Savoir, c’est un état d’esprit. 

Un Homme qui sait n’a pas de choix, tandis que l’Homme qui croit a un choix, c’est
pourquoi l’Intelligence n’est pas un cadeau, la connaissance, oui, mais pas l’Intelligence.
L'Intelligence, ce n’est pas un cadeau, c’est une condition de vie, c’est un état de vie, c'est
un état d’esprit. 

Un Homme qui est dans son Intelligence ne peut pas dire ce qu’il veut, il doit dire ce qu’il
doit, et ce qu’il doit ne convient pas toujours à l’ego. Et si l’ego bloque ce qu’il doit dire, il
sera amené à un autre niveau de vibration pour qu’il ne bloque pas ce qu’il doit dire. C’est
ça l’Intelligence, ça fait partie de la force créative à l’intérieur de l’Homme.

RG : Alors, pour quelles raisons vous ne pouvez pas nous parler de la bête ?

BdM : Je ne vous parle pas de la bête parce que si je vous  parle de la bête, vous allez faire
des formes avec la bête, comme vous faites des formes avec tout ce qu'on peut parler.
D’ailleurs, parler de l’apocalypse, ça ne m’intéresse pas moi, l’apocalypse ! Vous autres, ça
vous intéresse parce que vous pensez à ça, vous êtes dans une sorte de recherche spirituelle,
vous essayez de vous situer vis-à-vis de ce qui se passe dans le monde.

Moi l’apocalypse ne m’intéresse pas, c’est pas l’apocalypse qui m’intéresse. Ce qui
m’intéresse c’est 2000, 2100, 2500, 2600 après ! Ce n’est pas le temps aujourd’hui.
L’apocalypse, je n’ai pas d’intérêt, qu’est-ce que vous voulez que je m’intéresse à
l’apocalypse ? L’apocalypse, pour moi, ça fait partie de l’involution, l’apocalypse ! Je ne
suis pas intéressé à l’apocalypse, l’antéchrist, la bête ! Pffffffff ! Non. 

Ça ne me dit rien ces choses-là, je les comprends, mais ça ne me dit rien, ça ne m’intéresse
pas. Ce qui m’intéresse, dans un sens, en particulier, ce qui m’intéresse, c’est de parler de
l’avenir, pas de parler du présent.

RG : Et êtes-vous conscient Bernard, que vous êtes un rare comme ça ?

BdM : Mais je ne suis pas un cadeau, c’est évident. Je suis content que je ne suis pas un
cadeau, puis je suis conscient que je ne suis pas un cadeau, mais je ne peux pas faire
autrement, qu’est que vous voulez que je vous dise, mais il y en a de plus en plus de rares,
j’en rencontre de temps en temps des autres, j’en rencontre des rares. Quand j’en rencontre
des rares, ben, c’est le fun ! Entre nous, ensemble, on se comprend.

RG : Et laisser parler les deux ensemble, ça ne serait pas pire ?

BdM : Ce n’est pas moi qui fais le moindre mal.

RG : Mais de quoi ils se parleraient ? (rires du public). Deux Bernard ? D’ailleurs, j’ai
entendu parler que maintenant Bernard a des rejetons de Bernard, il y a un Bernard de st
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Alphonse, il y a un Bernard de Cadillac, il y a des Bernard dans la province de Québec, un
peu partout là !

BdM : Ça doit être soit un bon produit ou ça doit payer (rires du public).

RG : Bernard ne parle que jusqu’en 1984, sans parler de la bête, sans parler de
l’antéchrist, on n’osera pas imaginer des choses là, mais pourquoi jusqu’en 1984 et pas
plus ?

BdM : Parce que je suis fatigué. Je me repose.

RG : Mais quand on arrive dans l’Intelligence, où on agit sur l’atome, on est sans doute
capable d’agir sur son état de santé,  son état de fatigue ?

BdM :  Je ne travaille pas. Je peux faire d‘autre chose, je ne peux pas toujours faire ce que
je fais, il faut que je change, et je change, et je change. En 84, je cesse de faire certaines
activités, ensuite je commence d’autres activités, mais si vous parlez de 84 là, il y a des gens
qui vont s’imaginer qu’il va se produire toutes sortes de choses en 84, il ne va rien se
produire en 84, les gens pensent… font de “l’overtime” dans le monde ! (rires du public).
Ce n’est pas moi qui suis comme ça.

RG : Pas plus qu’en octobre 82, il devait se produire quelque chose.

BdM : Bah ! Les gens font de “l’overtime”. C’est effrayant l’imagination de l’Homme,
c’est extraordinaire ! Ça me bouleverse, je trouve ça absolument fascinant.

RG : Mais vous ne trouvez pas que c’est assez prenant, malgré tout, de voir que la plupart
des traditions sont toutes focalisées sur la fin des années 80, 90, avant l’an 2000, pour une
fin de cycle, tout le monde est d’accord là-dessus, tout le monde arrive au même point final.

BdM : Oui, oui, tout le monde en arrive au même point, c’est bon. C’est bon de… Mais…
Mais ça ne se fait pas de même ! Ça, c’est l’astral ! C’est ça que j’essaie de vous faire
comprendre... L’astral, savez-vous que si vous alliez dans l’astral et que vous parliez aux
gens là, ils ne sont pas bien intelligents, pas bien intelligents ! Parce qu'aussitôt que vous
parlez avec des êtres qui sont dans l’astral, même s’ils sont très hauts dans l’astral, ils sont
“pognés” dedans ! 

Alors si tu es “pogné” dans quelque chose, ben, c'est évident que tout ce que tu parles, tout
ce que tu dis découle de ça ! Alors les gens dans l’astral, on ne parlera pas du bas astral
parce qu’eux-autres, ils sont super “pognés”, mais de ceux qui sont en haut dans l’astral, ils
sont prisonniers ! 

Moi j’ai un de mes grands amis qui est un grand bonhomme à Montréal, je ne vais pas
donner son nom, qui a fait partie, qui avait une responsabilité suffisante dans une certaine
école ésotérique, une très belle école ésotérique… Et d’accord, je lui parlais, si tu veux,
ainsi de suite, puis il pouvait comprendre certaines choses, mais il s’était gardé un petit coin,
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il s’était gardé un petit coin là ! Comme s'il se disait : “bon, Bernard de Montréal, il ne va
pas m’enlever ça”... Tu sais... “penthouse” ! Là, il ne l'a plus son “penthouse”, ça a sauté
pareil ! 

Tu ne peux pas te réfugier dans l’astral à quelque niveau que ce soit ! Et les forces qui sont
dans ces plans-là sont très complexes, très belles, c’est extraordinaire, mais il y en a
d’autres, il y a des Hommes, il y a des âmes qui ne sont pas prisonniers de l’astral et qui ne
peuvent pas être amenés par ces forces, ces Intelligences-là, à subir leur domination. Moi
peut être que j’en suis un, et je suis sûr qu’il y en a d’autres.

Et c’est pour ça que les Hommes ou ces Hommes-là, évidemment, à cause de leur
conscience, créent toujours des chocs contre l’astral, que ce soit le haut ou le bas astral,
pourquoi ? Parce que l’Homme demain, ne doit plus être dominé de l’extérieur. L’Homme
demain doit être capable, de lui-même, individuellement, selon sa capacité d’absorber
l’énergie de l’Intelligence qui est infinie, de repousser les frontières de l’absolu, ne pas être
dicté des limites de l’absolu, comme l’astral nous dicte des limites de l’absolu selon la
religion ou selon la secte, ou selon la société ésotérique à laquelle on appartient.

Alors pour les Hindous, c’est une chose, pour les autres, c’est une autre chose ! Il y a quatre,
cinq, dix différentes sortes de “dieux”, ça ne tient plus debout, c’est de l'insulte à
l’Intelligence de l’Homme ! Mais c’est l’Homme lui-même qui deviendra ou qui doit
devenir son propre procureur… Son propre procureur ! 

Si l’Homme n’est pas capable de procurer pour lui-même et qu’il se laisse procurer par
d’autres, c’est évident qu’il va se faire éventrer. Et c’est ça l’involution, et c’est tellement
subtil que, quand vous me parlez de cet antéchrist-là, toutes ces choses, toutes ces choses
qui sont inévitablement connectées avec l’astralisation de l’Intelligence de l’Homme, n’ont
aucun effet, n’ont aucune conséquence sur la conscience de l’être conscient ! 

C’est ça que je veux dire, je veux amener les gens à, éventuellement, être capables par eux-
mêmes de se servir de leur propre épée pour couper le cordon ombilical de leur mémoire,
qui est connectée à la mémoire de l’Humanité, pour que les gens puissent en arriver à penser
leurs propres pensées, créer leurs propres pensées, vivre de leurs propres pensées et non pas
vivre de la pensée des autres. Ça, c’est une abomination ! Ça, c’est une désolation pour
l’Homme, c’est une domination pour l’Humanité et c’est effectivement une porte qui
empêche l’Homme d’entrer dans l’éther.

Alors moi, dans mon expérience, probablement que je suis… Je n’en connais pas encore
pour le moment-là, je suis peut-être le seul qui parle comme je parle, mais effectivement il y
en aura d’autres parce que l’Homme ne peut pas retarder la descente de la conscience
supramentale sur la Terre. 

L'Homme ne peut pas empêcher son Esprit d’extérioriser son énergie au lieu de
l’intérioriser, comme il l’a fait par le passé. Par le passé, l’Homme a intériorisé son Esprit,
et en intériorisant son Esprit, il a développé une cavalcade de symbolisme, de symbologie,
pour se voiler contre l’absolu qui fait partie du contact entre l’infinité de l’Esprit et
l’absolue condensation de cette énergie à travers son corps mental. 
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Alors l’Homme un jour devra être capable, et ça fait partie de l’évolution, devra être capable
de repousser les frontières de l’absolu. Ça, c’est le contact de fusion qui permet ça, et les
êtres qui viennent d’autres planètes, d’autres galaxies, si un extraterrestre… Comment
s’appelle-t-il ? ET... Il faudrait que ET vienne ici, qu’il s’assied avec nous autres et qu’on
lui parle de l’astral, le haut astral et puis le bas astral, je pense qu’il retournera dans le
frigidaire ! Ça ne leur va pas ! Le petit gars qui disait dans le film : “qu’est-ce que c’est,
d’où viens-tu”... ? Il n’est pas arrivé avec des grosses théories… 

Autrement dit, l’Homme, demain, comprendra que le pouvoir de l’Esprit descend dans la
matière et quand il descend dans la matière, l’ésotérisme, l’astral, les Forces archaïques,
l’antéchrist, 666, toutes les théories du 666, il y en a des nouvelles-là, des computers, tout
ça, ça fait partie de la domination de la subjectivité de l’Homme pour l’expropriation dans
l’Homme de la conscience atomique qui se localise dans son mental. 

Alors, tout est utilisé pour empêcher que l’Homme puisse réellement comprendre les Lois
de la domination, et s’il fallait que je parle de l’antéchrist et du 666, pas au téléphone, mais
au micro, vous en auriez “en maudit” des tensions, parce que je serais obligé de renverser
encore la Loi des formes pour faire pénétrer dans la conscience de l’Homme des données
qui ne sont pas enregistrées dans la mémoire de l’Humanité.

Et ceci, je ne le fais pas en public parce qu’on a suffisamment de difficultés à comprendre
ce qu’on a déjà assimilé, sans commencer à se casser la tête avec d’autres choses qu’on
comprendra quand on aura essayé. Et quand on aura arrêté de se casser la tête avec la
connaissance, là à ce moment-là, tu peux parler de ces choses-là. 

J’en parle de ces choses-là avec des gens, j’en parle, mais si les gens se cassent la tête avec
ça, à ce moment-là, je n’en parle pas parce que ça va contre l’Intelligence, ça va contre
l’Homme.

Il ne s’agit pas… Je suis après faire une cassette sur les mots, j’ai quasiment l’intention de la
lancer sur le marché tant qu'elle est “au boutte”. Les mots, ça reste que des mots, moi je suis
capable de parler pendant bien longtemps des mots, et plus j’en parle, plus je parle dans la
cassette, plus je m’aperçois d’une chose, que c’est absolument incroyable et infini
l’Intelligence, et nous autres les Hommes, on n’est pas habitués à ça. 

Ça fait qu'on parle, on parle, on parle, on parle, quand on est conscient – pas quand on jase,
les gens ne parlent pas, l'Homme ne parle pas sur la Terre, je l'ai déjà dit, il jase – mais
quand tu parles, tu apprends, puis tu apprends, puis tu apprends, puis tu apprends, puis tu
apprends, puis ça n’arrête pas, puis ça n'arrête pas, puis tu refais intérieurement
télépathiquement, puis tu te dis : “ça va arrêter”... ? Non ! Puis ça continue… Prrrrrrrrrrr...
Les mots !

Puis quand tu commences à étudier qu’est-ce que c’est les mots, ils n’ont jamais fait ça les
psychologues, étudier les mots, quand tu étudies qu'est-ce que c’est les mots, tu t’aperçois
d’une chose, qu’on est tous, tous les Hommes, on est “enculés” par les mots… 
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C’est pour ça que je ne parle pas de l’antéchrist parce que… Quand je dis qu’on est
“enculés”, qu’est-ce que je veux dire ? Je parle “gras” des fois en public, c’est pour le fun,
mais ce que je veux dire, c’est qu’on a été éperdument liés à la signification des mots et
c’est ça qui est dangereux, et si on parle de certaines choses avec l’Homme, il faut qu’il soit
dégagé du sérieux des mots, il faut qu’il prenne les mots vibratoirement. 

S’il les prend symboliquement, là ça devient de la philosophie, il va penser à ça, il va faire
des cauchemars, l’antéchrist… 666… À ce moment-là, qu’il lise des livres pour ceux qui
ont la vibration pour le faire, moi je n’ai pas la vibration pour le faire, j’aime ça, parler de
l’antéchrist, du 666, c’est le fun, mais il ne faut pas me prendre au sérieux.

RG : Le mois prochain, Bernard, on pourrait parler “des maux des mots” ? Les maux des
mots !

BdM : Les mots ! Les mots amènent les maux ! 
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Maux de tête, Mots d'esprit BdM-RG#047A (avril 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

47A - MAUX DE TÊTE - MOTS D’ESPRIT

Richard Glenn (RG) : Avril 1983, dont le thème de la conférence avec Bernard de
Montréal s’intitule : “Maux de tête, mots d’esprit”. Il faudrait peut-être rappeler à notre
public qu’au cours du mois qui vient de se terminer, nous avons accueilli : A. D. Grad,
kabbaliste. Et dans la tradition ésotérique, la Kabbale hébraïque, comme la Kabbale
orientale, fait appel à l’utilisation de certains mots, de formes, et mots de pouvoir, qu’à
l’utilisation de certains termes, le monde, l'invisible réagit.

On a parlé du plus grand initiateur de tous les temps qui se nomme Jésus-Christ, Yeshoua,
le Christ, comme étant le Verbe incarné. Et on sait l’importance du verbe encore à notre
époque avec l’influence d’Adolf Hitler sur le peuple. Et au Québec, on a un Bernard de
Montréal qui, strictement avec son verbe, assez original, déplace des foules et atteint même
au cœur de l’être. Bernard de Montréal, vous nous avez pourtant déjà dit : “les mots n’ont
pas de valeur”. Comment concilier ces deux options ? 

Bernard de Montréal (BdM) : Quand on parle des mots, quand on parle du verbe ou des
mots, on parle des mots employés par l’Homme inconsciemment ou on parle des mots
employés par l’Homme consciemment. 

Si l’Homme est inconscient, si l’Homme se sert des mots en fonction de son ego, de son
intellect, les mots qu’il utilise sont inconscients, c’est-à-dire qu’ils n’ont pas de pouvoir,
c’est-à-dire qu’ils ne sont pas enracinés dans son Esprit, c’est-à-dire qu’ils n’ont pas
suffisamment de luminosité pour tracer un chemin à travers la couche astrale qui entoure
l’ego. 

Les mots n’ont pas le pouvoir de déchirer l’astral, ils n’ont pas le pouvoir de se servir de la
forme, ils n’ont pas le pouvoir de permettre à l’Homme de se servir de la forme sans être
attachés à la forme.

Donc chez l’être inconscient, chez l’être planétaire, chez le non initié dans le passé, les mots
ont toujours été des formes qui étaient imbues d’émotions et d’intellect, autrement dit dans
le mot il y a deux vibrations : il y a une vibration astrale émotive et il y a une vibration
mentale inférieure. Et un mot qui n’est pas vibrant, c’est-à-dire qui n’est pas le produit du
mouvement de l’énergie à travers le mental, n’a pas de puissance. 

Il a une capacité, il a une fonction psychologique, mais il n’a pas de puissance, il n'a pas de
pouvoir, c’est-à-dire qu’il ne peut pas créer dans l’Homme une division entre sa réalité
subjective et sa réalité objective. Il ne peut pas faire passer à travers l’ego suffisamment
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d’énergie pour briser la forme à laquelle l’ego s’attache pour sa survie émotionnelle et
mentale. 

Donc dans le passé, au cours de l’involution, les mots parlés inconsciemment,   d’ailleurs je
dis souvent dans mes séminaires : “l’Homme sur la Terre ne parle pas, il jase”, très peu
Hommes sur la Terre parlent, très peu, très très peu. Il y a des milliards d’Hommes qui
jasent, donc sur la planète aujourd’hui, ce que nous avons c’est du babillage à l’échelle
planétaire, et nous savons ce que ça crée du babillage ! Ça crée de la cacophonie, ça crée de
l’interférence. Les ego se servent du babillage pour se cacher derrière les formes, donc ça
crée de l’hypocrisie.

Autrement dit pour que l’Homme puisse parler… Parler, ça fait partie du domaine de
l’Esprit, ça ne fait pas partie du domaine de l’ego, c’est toujours l’Esprit qui parle à travers
l’Homme, mais l’Homme est tellement inconscient que son Esprit a beaucoup de difficulté à
passer à travers. Donc automatiquement, l’Homme est incapable de se servir des mots
créativement, il est incapable de se servir de l’énergie dans les mots, et l’énergie des mots,
c’est l’Esprit. 

Qu’est-ce que c’est un mot ? Un mot, c’est un véhicule pour l’Esprit, c’est à travers les mots
que se déplace l’Esprit dans le temps. 

Pourquoi la communication est si fondamentale dans le Cosmos ? Pourquoi la
communication est si vitale à tous les niveaux, soit au niveau télépathique ou simplement au
niveau mécanique ? Parce que la communication, c’est un phénomène de transport d’énergie
dans le Cosmos. La communication, c’est la phénoménalisation la plus fondamentale du
phénomène de transport dans le Cosmos, donc les mots sont des systèmes de transport pour
l’Esprit. 

Et un jour l’Homme découvrira – lorsqu’il aura accès à d’autres plans d’évolution – que sur
des plans d’évolution, des êtres, des êtres humains très évolués se servent des mots pour
créer leur civilisation. 

Un jour, l’Homme découvrira que les O.V.N.I. (Objets Volants Non Identifiés) dont vous
parlez, les O.V.N.I. sont créés par le mental ! Les O.V.N.I. ne sont pas conçus dans des
usines avec des clous puis des vis. Les O.V.N.I. sont des formes lumineuses montées de
toutes pièces par le mental de ces êtres et projetées dans le temps avec le pouvoir de la
parole. 

Donc il y a une relation directe entre les O.V.N.I. et la constitution électromagnétique et
physicochimique des êtres qui les composent, qui les habitent et qui voyagent avec eux.
Donc la différence entre un mot parlé par un être qui n’a pas de conscience suprême, c’est-
à-dire par un être qui n’a pas de conscience où il a le pouvoir de l’énergie sur la matière, et
les O.V.N.I., est presque discutable. 

Un O.V.N.I., c'est un mot parlé, mais très très complexe. Alors si l’Homme aujourd’hui sur
notre planète était conscient, c’est-à-dire que s’il avait la capacité de transférer dans une
forme l’énergie de son Esprit, il créerait des mots qui, automatiquement, débloqueraient sa
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civilisation. 

Il créerait des mots qui, automatiquement, détruiraient les formes qui nuisent à son
évolution. Il créerait des mots qui seraient de Feu, autrement dit il créerait des chocs, il
détruirait sa civilisation et il en créerait une autre. Mais ce sont seulement les initiés qui ont
le pouvoir de créer ces formes, ces mots, pour détruire des civilisations et pour en créer
d’autres.

Mais il viendra un temps dans l’évolution de l’Homme où l'Homme viendra en contact avec
des êtres qui sont des êtres humains, mais d’une autre dimension, qui ont le pouvoir des
mots. Et ces êtres viendront en contact avec l’Homme, et lorsqu’ils parleront à l’Homme, ils
créeront dans le mental de l’Homme une énergie tellement puissante que si l’Homme est
capable d’absorber cette énergie, il aura le transfert du pouvoir des mots. Et l’Homme
ensuite pourra commencer à créer une nouvelle civilisation. 

Donc les mots sont extrêmement importants dans la vie, c’est-à-dire que les mots sont très
importants, là où il y a de la vie dans l’Homme, mais dans l’Homme, il n’y a pas de vie ! Il
y a simplement de l’existence, donc les mots sont sans importance, et l’Homme met
beaucoup d’importance dans des mots qui n’ont pas d’importance, donc l’Homme est
totalement sans importance vis-à-vis des mots et il croit avoir de l’importance vis-à-vis de
ces mots, donc il devient orgueilleux par ces mots. 

RG : Vous nous dites que nous sommes dans la période d’involution et que bientôt, avec
l’évolution, on retrouvera le contact et la valeur des mots. Mais quand on reçoit dans les
traditions ésotériques très, très, très anciennes, comme pour la langue hébraïque,
l’utilisation de mots de pouvoir dont les fondements sont de Feu, se pourrait-il qu’avant
cette période d’involution qu’on a subie et qu’on achève de subir, il y a eu une autre
période précédente qui était elle, d’évolution, et qui avait laissé sur la Terre une langue
avec des mots de pouvoir qui ont été perdus lors de l’histoire de la Tour de Babel, comme
on l’a appelée dans la Bible ? 

BdM : Les traditions hébraïques, les traditions de la kabbale, les traditions où les mots
avaient une grande importance dans l’évolution, dans la construction, dans l’architecture,
dans le déplacement des objets, dans les rites ésotériques ou occultes, faisaient partie de la
relation entre l’Homme et l’Esprit. Pourquoi les mots que nous retrouvons dans la kabbale
aujourd’hui n’ont plus de pouvoir ? Parce que les Hommes n’ont plus de conscience. 

Vous pouvez donner un mot, un mot qui a une consonance vibratoire à un Homme
inconscient, il ne pourra rien faire avec parce qu’il n’a pas la vibration. Il n’a pas le contact
de l’Esprit, c’est-à-dire qu’il n’a pas accès à l’énergie fondamentale de son être pour faire
vibrer la forme de ce mot et le rendre magique. Donc c’est pourquoi on dit que la kabbale et
toutes ces anciennes sciences hermétiques, n’ont plus aujourd’hui de pouvoir que pour un
très très petit nombre d’Hommes. 

Et je vais encore plus loin que ça, je vais même à dire qu’aujourd’hui la kabbale n’a plus de
pouvoir sur la Terre parce qu’il n’y a plus d’Hommes sur la Terre qui ont la vibration, c’est-
à-dire qui ont la conscience, c’est-à-dire qui sont dans le pouvoir de l’énergie pour faire
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surgir des lettres : la conscience magnifique de la Lumière qui se cache à l’intérieur de cette
forme. 

Donc la Kabbale est devenue une philosophie, c’est devenu de l’ésotérisme et c’est devenu
une science intéressante qui mystifie l’intellect de l’Homme parce que l’ego veut toujours
retourner à la Source, l’ego veut toujours retrouver la magie, c’est-à-dire le pouvoir de la
Lumière. 

L’ego recherche parce que l’ego a conscience, il a une certaine mémoire que ceci a déjà
existé dans le passé, donc l’ego est fasciné par la magie, il est fasciné par le pouvoir, mais
l’ego ne peut pas retrouver cette magie et ce pouvoir, il ne peut qu’étudier la philosophie
des mots, la philosophie de ces systèmes et devenir automatiquement ésotériste.

RG : Ces mots de pouvoir qui existaient et qui existeront nous mettent en relation avec
qui ? Ou avec quoi ?

BdM : Ça dépend. Il y a des mots de pouvoir qui nous mettent en relation avec le plan astral
inférieur, donc qui nous mettent en relation avec la magie noire. Et aujourd’hui dans le
monde, la grande majorité des Hommes qui travaillent ou qui essaient de faire vibrer la
forme des mots, sont obligés de se servir de leur écran mental, donc ils sont obligés de
travailler avec des êtres qui sont sur certains plans. Donc ils sont obligés d’être assujettis à
une forme de domination parce qu’il faut être très très intelligent pour connaître l’origine, le
testament, la valeur, le mandat des êtres avec lesquels nous communiquons sur les autres
plans. 

Il ne faut pas que l’Homme puisse se faire mentir, et sur ces plans, il est très facile à ces
êtres de se manifester d’une façon très lumineuse, de se manifester d’une façon très belle,
très grande, et cacher derrière eux des liens avec la magie noire de l’Atlantide, avec la
magie noire pharaonique, avec la magie noire tibétaine, avec la magie noire maya, olmèque,
toltèque, péruvienne. 

Il y a des liens avec la magie noire aujourd’hui que, même les Hommes avec les meilleures
intentions au monde, ne peuvent même pas voir, donc pour travailler avec ces mots, pour
faire vibrer ces formes, il faut être très intelligent, c’est-à-dire qu’il faut être totalement
centrique, c’est-à-dire être totalement non influençable, c’est-à-dire être capable de
manipuler l’Intelligence de ceux qui se servent des mots pour établir un lien télépathique
avec nous sur le plan matériel. 

Donc pour qu’un Homme ne soit pas affecté par des conditions de magie qui peuvent aller
très loin dans le karma de l’Humanité, il faut que l’Homme soit, lorsqu’il est sur le plan
matériel, toujours en contrôle de ceux qui veillent à exécuter à travers lui le pouvoir de
l’énergie. Parce que c’est une illusion de l’Homme que l’Homme a besoin d’un entrejeu,
que l’Homme a besoin d’un pont, l’Homme n’a pas besoin de pont, l’Homme n’a pas besoin
de maître pour manipuler l’énergie. 

Si l’Homme a un maître pour manipuler l’énergie, il se peut très facilement que ce maître-là
manipule, fasse passer l’énergie à travers l’Homme pour la canalisation de certaines forces,
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mais l’Homme devient un outil de ce maître-là, et peut-être que ce maître-là travaille pour
des forces qui sont anti-Homme. Et l’Homme ne peut pas le savoir parce que l’Homme n’a
pas l’Intelligence, l’Homme n’est pas dans son Intelligence. 

Vous savez, être dans son Intelligence, ça ne veut pas dire être intelligent, comme l’Homme
pense être intelligent. De l’Intelligence, comme nous le voyons nous sur la Terre
aujourd’hui, ça ne fait pas partie de l’involution. L’Intelligence, ça fait partie de l’évolution
qui vient, donc l’Homme n’a aucune idée ce que c’est de l’Intelligence. Nous savons qu’est-
ce que c’est de l’intellect, nous savons qu’est-ce que c’est un aspect de l’Intelligence, mais
nous ne savons pas qu’est-ce que c’est de l’Intelligence parce que ça fait partie du nouveau
cycle d’évolution qui vient.

Donc l’Homme ne connaissant pas et ne sachant pas absolument ce que c’est de
l’Intelligence, il vit une sorte d’intelligence qui peut être facilement manipulée par des
plans, par des êtres qui sont sur d’autres plans et qui se servent à volonté et volontiers de
certains systèmes alchimiques, ésotériques, hermétiques, comme la kabbale ou d’autres
sciences. Pourquoi ? Pour maintenir l’Homme dans l’ignorance du pouvoir, pour maintenir
l’Homme dans l’ignorance de l’Intelligence et pour lui faire croire que le pouvoir vient des
autres plans, lorsqu’en fait le pouvoir ne vient pas des plans.

Le pouvoir vient de la conscience atomique de l’Homme sur le plan mental, sur le plan
astral, sur le plan vital et sur le plan physique, c’est une composante totale. Le pouvoir est
dans l’Homme, et c’est ce pouvoir qui fait vibrer l’Homme sur ces plans, et c’est ce pouvoir
qui est, et que nous connaîtrons au cours des siècles qui viennent, comme étant
l’Intelligence. Autrement dit l’Intelligence, c’est le pouvoir. La manifestation de
l’Intelligence à travers la forme, c’est le mot. 

Le mot, c’est le soutien de l’Intelligence de l’Esprit pour permettre à l’Homme sur le plan
mental d’avoir une communication psychologique avec l’Esprit, et un jour l’Homme n’aura
plus de communication psychologique avec l’Esprit parce que l’Homme sera simplement
vibratoire. Et à ce moment-là, l’Homme sera automatiquement un initié, il sera
automatiquement au dessus des plans qui veulent communiquer avec lui, il sera
automatiquement sur un même pied d’égalité et dans une même concentration de forces
avec ce que vous appelez les “extraterrestres”. 

Donc l’Homme sera à nouveau dans la Lumière, il sera Lumière et il n’aura plus de maître,
donc il n’y aura plus au-dessus de lui de tombeaux, c’est-à-dire qu’il n’y aura plus au-dessus
de lui de mémoire, il n’y aura plus de religion, il n’y aura plus de philosophie, il n’y aura
plus d’hermétisme, il n’y aura plus d’ésotérisme il n’y aura simplement qu’une énergie, et
cette énergie manifestée à travers le mot qui deviendra automatiquement le sens de
l’Intelligence à travers la forme, sera la manifestation sur la Terre d’une science qu’on
appellera, dans ce temps-là, une science universelle ou une science cosmique, ou la science
de l’atome, ou la science de la conscience. 

RG : Comment acquérir cette conscience atomique ? 

BdM : La conscience atomique fait partie de l’évolution de l’Homme. Il y a des Hommes
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sur la Terre qui sont prêts pour cette évolution, et ces Hommes, qu’ils soient de n’importe
quel pays, ont la vibration. Ils ont la vibration dans le mental qui leur permet de faire
connexion, de vivre la connexion avec cette énergie, et automatiquement ils sont amenés au
cours de la vie à cette fusion et à cette connexion, et à cette réalisation, et/ou à la découverte
de cette centricité d’Intelligence où le développement de l’atome mental est total, et où
éventuellement ils passent d’un état de conscience à un autre état de conscience. 

RG : Les gens qui vont aux séminaires de Bernard, est-ce qu’ils atteignent cet état de
conscience atomique ?

BdM : Non. Non. Les séminaires que je donne sont un support psychologique pour ma vie
matérielle dans un monde matériel où je dois établir des relations matérielles avec des
Hommes, pour canaliser un peu de cette Intelligence-là. Il y a parmi ces séminaristes, ces
gens qui viennent, des êtres qui ont déjà la vibration, mais ces êtres qui ont déjà la vibration
ne sont pas nécessairement des êtres privilégiés. Ce sont des êtres comme tant d’autres dans
le monde dans différents pays qui ont la vibration. 

Et ceux qui ont la vibration vont et comprennent ce processus, cette phénoménalisation de
l’énergie, et ceux qui n’ont pas la vibration ont la sensibilité; et déjà la sensibilité leur
permettra de mieux comprendre leur vie. Mais ce n’est pas parce que les gens viennent dans
mes séminaires que ces gens-là vont nécessairement connaître ce dont je parle. 

Il y a des gens qui connaîtront ce dont je parle, et déjà ceux qui connaîtront ce dont je parle
savent qu’ils connaîtront ce dont je parle. Donc je ne leur dis rien de neuf, déjà ils le savent
depuis qu’ils sont jeunes. Seulement, il y a à travers ce séminaire une confirmation de ce
qu’ils savent, donc il y a accélération en eux de cette prise de conscience. 

Mais le séminaire ce n’est qu’un accident, ce n’est qu’un accident dans la vie de l’Homme,
dans la vie d’une province ou d’un pays, un accident voulu, un accident qui convient à un
plan mondial, et il ne faut pas prendre le séminaire comme quelque chose d’absolu, comme
quelque chose d’essentiel parce que ce serait une illusion. Et les gens qui se feraient prendre
dans cette illusion seraient obligés un jour d’en découvrir l’illusion. 

RG : Voulez-vous dire que c’est comme une école ? 

BdM : C’est comme une école, c’est une nouvelle sorte d’école ! C’est une école qui n’est
pas philosophique, qui n’est pas psychologique, c’est une école qui est vibratoire, donc c’est
comme une école. 

Mais la raison pour laquelle je ne dis pas que c’est une école, c’est parce que si je dis que
c’est une école, il y aura des gens qui voudront venir à l’école. Donc si je ne parle pas
d’école, à ce moment-là il n’y a pas de gens qui essaient de se casser la tête, parce que dans
le monde aujourd’hui, il y a énormément de gens qui cherchent et si on leur dit : “ah, il y a
une école là-bas”, ils vont foutre de côté leur école pour aller à mon école, donc ce n’est pas
bon. 

Alors c’est pour ça que je ne dis pas que c’est une école, mais effectivement, là où il y a une
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instruction, il y a un centre de mentation différent, un centre de mentation qui a une certaine
exclusivité, dans ce sens que ce centre de mentation a une certaine personnalité ou une
certaine prépersonnalité. 

Donc il y a un cadre, mais ce n’est pas une école dans le sens des écoles ésotériques de la
cinquième race. C’est une école qui manifeste beaucoup plus la direction et l’orientation
future de l’Homme au cours de l’évolution. Et ceux qui font partie de cette école ou qui sont
dans cette école en découvrent les structures psychiques, les structures vibratoires, au fur et
à mesure qu’ils en souffrent les conditions. 

RG : Est-ce que ça peut aller jusqu’à changer leur mode opératoire de pensée ? 

BdM : Bon, ben, effectivement ! Éventuellement ceux qui vivront le contact avec cette
énergie pendant des années perdront totalement la mémoire subjective. C’est inévitable
parce que ça fait partie de la relocation du centre d’énergie mental sur un plan supérieur. Un
Homme qui a une conscience totale, qui a une conscience télépathique avec les plans, n’a
plus besoin de mémoire ! C’est absolument ridicule d’avoir de la mémoire ! 

Ceci ne veut pas dire qu’on n’a pas de mémoire, ceci veut dire que l’ego ne peut pas se
servir de sa mémoire subjective à volonté. Donc éventuellement, il y a une disconnection au
niveau de la faculté naturelle de l’intellect de se servir de la mémoire égoïque de l’Homme
qui est subjective, qui est conditionnée par l’émotion, qui est conditionnée par le mental
inférieur, pour vivre une autre mémoire qui est le produit de l’instantanéité, qui est le
produit de la relation instantanée entre l’énergie et le mental de l’Homme. 

Et c’est cette énergie qui devient le centre, le soutien de l’Intelligence nouvelle de
l’Humanité, et on s’habitue petit à petit éventuellement lorsqu’on n’a plus de mémoire. Au
début, c’est fatigant, mais après un certain nombre d’années, on s’habitue, et éventuellement
le rapport entre le mental supérieur et le mental de l’Homme est tellement instantané qu’on
ne souffre plus de ne plus avoir de mémoire. 

Mais par contre, on a une autre Intelligence, on a une différente Intelligence, on a une
Intelligence qui n’est pas égocentrique, on a une Intelligence qui est centrique, c’est-à-dire
une Intelligence qui ne naît pas de l’ego, mais qui passe à travers lui et qui fait éclater en lui
les formes qui retardent son évolution à cause de l’émotion, de sa mémoire, de ses pensées,
ainsi de suite, et qui l’amène éventuellement à une fusion. 

RG : Cette nouvelle forme de pensée les amène à être en contact avec cette énergie dont
vous nous parlez. Vous nous avez déjà dit il y a quelques années que lorsque l’énergie
passe dans le tuyau, il ne faut pas que le tuyau fonde. Comment pouvez-vous être sûr que
les gens qui vous suivent de près ne risquent pas de fondre ? 

BDM : Il y a des gens qui fondent, il y en a qui fondent ! Mais je considère que sur le grand
nombre qui sont venus, il y en a très peu qui ont fondu (rires du public), et ça, c’est déjà très
bien. Et d’ailleurs j’ai remarqué ce soir que justement il y en a peut-être deux, trois qui ont
fondu, et il y en a un ce soir qui avait fondu et qui est revenu, qui est dans la salle
aujourd’hui. Alors c’est très bien, c’est un signe que déjà il a repris contrôle de son mental,
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de son émotion, et qu’il commence à se centrer dans son énergie, alors c’est très bien. 

Il faut comprendre une chose, c’est que d’abord, il faut me considérer moi comme canal, je
suis un canal. Alors si on me considère comme canal et qu’on ne me prend pas à la lettre, et
qu’on ne me prend pas au sérieux, et qu’on ne me prend pas pour tel bonhomme ou tel
bonhomme, à ce moment-là l’énergie que je canalise, qui est une énergie créative,
éventuellement cette énergie se reconnaît chez l’Homme. L’Homme la reconnaît parce qu’il
y a de l’Intelligence dans l’énergie créative.

Mais au début, c’est difficile pour l’ego de reconnaître l’Intelligence de l’énergie créative
parce que l’énergie créative ne fonctionne pas de la même façon que l’intellect. Alors
l’Intelligence créative ne fonctionne pas de la même façon que l’intellect, l’Intelligence
créative peut très très bien s’accommoder de la contradiction tandis que l’intellect ne peut
pas, ainsi de suite. Mais elle s’accommode de contradictions. Pourquoi ? Parce qu’elle est
obligée de détruire la polarité dans l’intellect, ainsi de suite, ça fait partie déjà de son travail.

Mais éventuellement, les Hommes s’habituent à cette nouvelle sorte de conscience, à cette
conscience neuve. Et au cours des siècles qui viendront, ça fera partie de l’évolution de
l’Homme, ça fait partie de l’évolution. Et l’Homme ne peut rien faire contre les Lois de
cette Intelligence créative, l’Homme les subit, la subit, la vit, peut en être même souffrant,
peut en être même très souffrant, mais l’énergie est très grande, ça fait partie des Forces de
vie, et les Forces de vie ne détruisent pas l’Homme. Mais ceci ne veut pas dire que les
Forces de vie sont faciles à absorber pour l’Homme. 

RG : Vous nous disiez tantôt que la plupart des gens sur la Terre jasent, très très très peu
parlent. Vous, Bernard de Montréal, considérez-vous que vous parlez ? 

BdM : Moi je parle ! Je ne jase pas. Même quand j’ai l’impression ou que je donne… Parce
que souvent je me sers beaucoup des Lois d’impression pour faciliter le passage de certaines
formes – il y a des choses que vous ne pouvez pas dire à l’Homme d’une façon directe, vous
le faites d’une autre façon – et même quand je semble jaser, je parle. Donc je parle toujours. 

Et il vient un moment dans la vie où la connexion entre le mental inférieur et le mental
supérieur est tellement bien établi que l’Homme parle, et si l’Homme rencontre quelqu’un
qui parle, il le sait. Parce qu’un Homme qui parle et qui rencontre quelqu’un qui parle, ils se
rencontrent tous les deux et ils s’entendent très bien et il y a un échange d’énergie entre les
deux. 

Mais si un Homme parle et qu’il est dans une communauté d’Hommes qui jasent,
éventuellement il peut parler un peu pour créer des chocs, parce que quand on parle, on crée
toujours des chocs ; quand on jase on s’amuse. Mais quand il est dans une communauté
d’Hommes, s’il parle il va créer des chocs, et à un certain moment il doit se retirer pour ne
pas créer trop de chocs. Mais éventuellement il y a des gens de cette communauté qui
commencent à parler, et là, les Hommes commencent à se reconnaître et les gens peuvent
plus facilement parler ensemble.

C’est très dur : parler. Pour parler, c’est très dur, c’est très long, et l’Homme sur la Terre ne
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parle pas. C’est une illusion de l’Homme qu’il parle, il crée des formes au niveau de son
ego, mais il ne parle pas. Pour parler, il ne faut pas créer de formes par l’ego, il faut que la
forme soit créée par l’Esprit et que l’ego la canalise. 

RG : On nous dit qu’il y a des gens qui sont les dauphins de Bernard, qui sont comme les
élèves ou des gens qui sont capables de parler comme Bernard, endossez-vous ces dires ? 

BdM : S’il y a des gens qui sont capables de parler comme moi ? Il y a certainement des
gens qui ont la vibration de leur Intelligence et qui sont capables de parler dans un même
mouvement parallèle que le mien. Je sais qu’il y a des gens… Bon, je pourrais prendre des
gens, disons, un de ces personnages et l’asseoir ici par exemple, et vous lui parlez au lieu
que ce soit moi, et ce qu’il répondrait, c’est évident que la couleur des mots serait différente
parce que la personnalité est différente, ainsi de suite, mais si nous éliminons ces aspects, la
vibration serait la même. Et c’est normal puisque l’Intelligence est universelle. 

RG : Est-ce qu’on peut faire l’expérience ? Immédiatement sur place ? 

BdM : Si on peut faire l’expérience ? Mais oui, on peut faire l’expérience ! Mais je ne veux
pas mettre des gens que je connais dans une condition, dans une obligation. Mais ce que je
peux faire, je peux inviter ma femme… (Applaudissements dans la salle). 

RG : On a dit au début de la soirée que les gens habitués à Bernard savent que les formes
sont des supports et justement on ne joue pas sur les formes conventionnelles… 

BdM : Ma femme, elle est là ? 

RG : J’espère que ça n’entraînera pas un divorce… (rires du public). 

BdM : Si cela entraînait un divorce, ça serait parce qu’elle serait prisonnière de la forme…
Pierrette, “come on over”. Il faut prendre conscience que c’est sa première apparition en
public, donc il faut être tout de même… Mais j’ai entièrement confiance dans son
Intelligence (applaudissements du public).

Pierrette : Je dois penser que j’ai entièrement confiance en moi pour venir ici. Oui, mais…
Hum… Quelle forme ! 

RG : Vous êtes d’une forme très agréable… (rires du public). Allons-y directement, est-ce
que vous avez eu ou subi le même choc que Bernard, l’initiation solaire ?

Pierrette : Non, pas du tout de la même façon. Quand j’ai rencontré Bernard, je pense qu’il
a fait à peu près le même travail avec moi qu’il fait avec les séminaristes, c’est une sorte
d’enseignement. 

Comme Bernard s’est exprimé ce soir en disant que les personnes arrivent à découvrir une
sorte de vibration, une nouvelle vibration, ils peuvent s’exprimer d’une façon plus juste, et
leur mental, enfin la psychologie au niveau de leur mental, change, se transforme. Et c’est à
ce niveau, je pense, que tous les gens, les séminaristes, ou même à mon niveau, que je me
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situe aussi comme les séminaristes. On a un changement vibratoire qui se fait, puis un
ajustement dans le mental qui est évident. 

RG : Vous avez encore de la mémoire et vous pensez ? 

Pierrette : Je pense et je suis même contente de penser parce que je dois même penser pour
Bernard très souvent… (rires de Pierrette et du public). 

RG : Jusqu’où pensez-vous que tout cela va vous mener en tant que couple ou en tant
qu’individu autonome, dirons-nous ? 

Pierrette : En tant qu’individu autonome, on en arrive à mieux se comprendre, mieux
comprendre les choses. Parce que n’importe quelle personne qui cherche dans la vie, qui
cherche à avoir des réponses à toutes sortes de questions qu’elle se pose, à un moment
donné il faut arriver à les comprendre par soi-même. Naturellement, Bernard donne
certaines indications pour essayer de mieux comprendre, mais on en arrive à trouver nos
propres réponses. Et c’est ça qui est important, c’est important d’avoir une réponse en nous
et être certain que c’est la bonne réponse. 

RG : C’est vous, j’imagine, qui vous occupez le plus de l’éducation de votre petite fille ? 

Pierrette : Pas nécessairement, non, c’est les deux parce que les deux voient à la diriger
dans la vie, ça prend une certaine discipline pour n’importe quel enfant, mais c’est tous les
deux, oui. 

RG : Par rapport au travail que Bernard fait avec des adultes lors des séminaires,
comment concevez-vous que la transmission de la connaissance qu’il amène doit être faite
auprès des enfants ? Est-ce que c’est quelque chose à commencer à ouvrir : la
communication avec les enfants ? Et de quelle façon vous le faites ? Parce que vous avez un
enfant chez vous… 

Pierrette : Oui. Surtout, c’est d’amener l’enfant à développer une certaine maturité. On
pense que les enfants – parce que ce sont des enfants – doivent demeurer avec des esprits
d’enfants. Ce n’est pas du tout le cas ! Un enfant, on l’amène à comprendre certaines choses
et à le laisser parler, le laisser découvrir, se découvrir soi-même. 

Et on voit que ce n’est plus un enfant qu’on a devant nous, c’est… On dirait un petit être
humain, un petit être avec une certaine maturité, même si on garde toujours le côté enfant.
Et puis aussi, même s’il est enfant, il pense et d’une façon très intelligente ! Aujourd’hui nos
enfants avec tous les médias d’information, ce ne sont plus les enfants même du temps de
nos parents ou même de nous-mêmes il y a plusieurs années. 

RG : La grande caractéristique de Bernard, c’est d’enlever les formes. Mais l’enfant a
besoin des formes pour se sécuriser. Comment la petite peut réagir devant des éléments....
Ou elle s’accroche à la forme ou alors elle se décroche de la forme ? Et comment peut-elle
se sécuriser si elle n’a plus la forme pour se sécuriser ? 

1325



Pierrette : La forme… On parle de forme… De forme… 

RG : L’école, c’est une forme à laquelle elle est obligée de se soumettre le matin. 

Pierrette : Elle est obligée de se soumettre même si l’enfant a certaines dispositions pour
telles ou telles choses, il s’agit de le diriger puis de l’entrer dans la forme dans laquelle il
s’adapte le mieux. Pour ma fille, c’est le piano, eh bien, la forme, c’est une grosse forme, le
piano ! Et puis on l’encourage dans cette forme-là. Les formes, c’est tellement vaste !

RG : Ma dernière question – parce que vraiment c’est quand même pour vous une
innovation ce soir de paraître en public – et ça répondait bien à mes aspirations, mais une
dernière question et ce sera la même que je poserai à Bernard tantôt, mais jusqu’où pensez-
vous que toute cette aventure va vous mener ? 

Pierrette : Je ne dirais même pas que c’est une aventure, je qualifierais que c’est une façon
de mieux comprendre les choses. Quand on a un médium comme Bernard, une personne qui
peut nous informer, ben, on s’ouvre... On s’ouvre à ce qui nous plaît. Si une personne
comme Bernard peut nous donner certaines indications, comme d’autres peuvent nous les
donner, on va où ça répond le mieux pour nous. Mais où ça va nous mener, c’est nous qui
décidons de la nourriture dont on a besoin. 

Tant qu’on est nourri au niveau du mental, on veut aller plus loin dans cette nourriture. On a
toujours besoin de se nourrir mentalement. Alors, si on parle d’une sorte de forme du
mental, je dirais qu’on veut continuer à regarder cette sorte d’Intelligence en arrière de la
forme parce que l’Intelligence en arrière d’une forme, c’est ce qui accroche... L’énergie de
l’Intelligence. Et c’est ça qui nous tient. 

Et n’importe quelle personne qui, à un moment donné, déciderait de laisser totalement le
contact avec Bernard, peut aller dans le monde et se sentir bien dans sa peau. Alors je pense
que c’est ce qui est important. C’est d’en arriver à ce point de vivre dans l’énergie de
l’Intelligence. Et ça éventuellement, la personne, peu importe si elle a voyagé, qu’importe,
elle se sent “sécure”. 

RG : Vous êtes revenue sur la théorie de Bernard, alors je vous repose une question, c’est :
quelle différence faites-vous entre l’intuition et l’Intelligence ? 

Pierrette : L’intuition, c’est un mot qui ouvre à l’énergie de l’Intelligence. On intuite, on
commence à sentir une sorte d’énergie. Mais on dépasse l’intuition pour rentrer totalement
dans cette grande énergie de l’Intelligence que tout être est apte à développer. 

RG : Merci Pierrette… de Montréal ! 

Pierrette : Avec plaisir ! (le pseudo “de Montréal” est un pseudo inventé par R. Glenn).  

RG : Et Bernard... de Montréal... La petite s’appelle ? 
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BdM : Christine. 

RG : De Montréal ? (rires du public). 

BdM : Ah ! Peut-être de Longueuil… (rires du public). Vous savez, je veux simplement
faire une petite parenthèse parce que c’est tellement important. On parle toujours de la
forme, les philosophies orientales ont voulu démystifier la forme, ont voulu détruire la
forme, ainsi de suite. Quand on s’attaque au problème de l’Homme, au problème de la
mémoire, qui est un problème extraordinaire, quand on s’attaque au problème de la
mémoire de l’Humanité, on est obligé de parler de la forme, on est obligé de parler de la
destruction de la forme, mais ça, c’est une façon de parler. 

La forme est essentielle dans le Cosmos, et quand on parle de la destruction de la forme, on
parle de la destruction de ces formes qui sont nuisibles à l’Homme. Il y a des formes qui
sont importantes, qui sont essentielles sur différents plans. 

Alors quand on parle de la destruction de la forme, on parle de ces formes qui nuisent à
l’Homme parce qu’elles puisent dans son énergie émotionnelle et mentale. Elles sont faites
d’émotions et de pensées subjectives. Mais un Homme qui comprend ceci et qui commence
à voir les formes comme elles sont – sans lien émotif, sans subjectivité – à ce moment-là, il
commence à pénétrer dans l’énergie de l’Intelligence. 

L’Intelligence pour qu’elle se manifeste – moi je parle avec vous, je suis obligé de créer une
forme, des mots, bon – mais la forme que l’on crée quand on est dans l’Intelligence, c’est
une forme que l’on peut retirer. Elle ne devient pas mémoire, c’est ça la différence. 

C’est pour ça que c’est absolument impossible de faire de la philosophie avec de
l’Intelligence parce que si on est dans l’Intelligence, on perd la mémoire de la forme. On
l’utilise et on la perd. Et si elle ne nous sert plus, on la change pour autre chose. 

Donc l’Intelligence créative est toujours en mouvement dynamique, mais l’Homme lui,
n’est pas habitué à ceci. Si je parle en public, on veut faire de ce que je dis une philosophie.
Il y a des gens qui sont venus me voir et qui m’ont demandé : “mais pourquoi vous ne faites
pas un Codex, pourquoi vous ne structurez pas ce que vous dites”... 

Et si je faisais ceci, je ferais de la philosophie, donc je ferais exactement ce qui a été fait
pour le bénéfice ésotérique de l’Humanité pendant des siècles. Mais nous sommes dans un
nouveau cycle, donc je n’ai pas à faire ceci. Peut-être qu’un jour il y aura des gens qui
prendront mon matériel, ma mémoire qui est très vaste et qui feront… Mais ils seront
obligés de comprendre le jeu de la forme et ne pas se faire prendre dans la forme, et réaliser
que la forme n’est simplement qu’une structure permettant à l’énergie d’être canalisée vers
le mental, ainsi de suite. C’est ça qui est important au niveau de la forme. 

RG : Comment vous répondriez à la question : quelle différence y a-t-il, ou bien, où situez-
vous l’intuition et la connexion avec l’Intelligence ? 
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BdM : L’intuition, c’est une façon à l’Intelligence de se manifester à travers la forme, mais
en se servant toujours des insécurités de l’ego. Donc l’intuition n’est jamais 100% sûre. Si
l’intuition était 100% sûre, ce serait de l’Intelligence ! Et pourquoi elle n’est pas 100%
sûre ? Pourquoi l’intuition n’est pas de l’Intelligence pure ? C’est parce qu’il y a dans cette
énergie d’Intelligence, de la coloration émotionnelle et mentale. C’est ça de l’intuition ! 

De l’intuition, c’est de l’Intelligence plus ou moins colorée, mais qui est très très différente
aussi du rationalisme. Donc l’intuition, c’est beaucoup plus près de l’Intelligence créative
que le rationalisme, mais ce n’est pas encore de l’Intelligence pure. C’est pour ça d’ailleurs
que la science ne peut pas se fier sur l’intuition, que la science est obligée de se créer des
structures pour mener à bien sa méthodologie. Et on ne peut pas blâmer la science pour ceci,
ça fait partie de sa façon, sa fonction. 

Donc l’intuition, c’est très bon, c’est très beau, ça fait partie de l’Intelligence, mais ce n’est
pas encore de l’Intelligence pure. Lorsque l’Homme sera dans l’Intelligence pure, il n’y aura
plus d’intuition. Moi je ne suis pas intuitif, je suis dans l’énergie de cette Intelligence, donc
je n’ai pas à être intuitif. 

Lorsque j’étais jeune j’étais intuitif parce que je n’étais pas dans cette énergie. Donc
l’intuition, c’est une marche vers l’Intelligence et heureusement que ça existe dans
l’Humanité. Chez certains peuples, ça existe plus que chez d’autres peuples parce qu’ils
sont moins structurés, il y a moins de formes, ainsi de suite. 

RG : Et la question que je posais à votre épouse tantôt, que vous avez d’ailleurs appelé ma
femme, jusqu’où cette aventure va-t-elle vous mener ? 

BdM : Laquelle ? 

RG : Celle de votre incarnation présente. 

BdM : Où ça va me mener ? Mon incarnation présente ? Vous voulez dire en relation avec
mon épouse ? Avec ma femme ou seul ? (rires du public).

RG : Les deux, commençons par celle qui vous plaît le plus… 

BdM : Celle qui vous plaît le plus vous, c’est quoi ? (rires du public). 

RG : Celle avec votre épouse… 

BdM : Bon, celle avec mon épouse. Mon épouse est arrivée à un moment de sa vie où elle
est dans son Intelligence, où ça continue, elle prend conscience de son identité. Autrement
dit, mon épouse est comme de nombreuses épouses, comme de nombreuses femmes, c’est
de l’Esprit dans de la matière dans un corps de femme, comme moi il y a de l’Esprit dans un
corps d’homme. 

Et à un certain moment, la dualité entre l’homme et la femme ne peut plus exister au niveau
de la conscience cosmique, donc à un certain moment la relation est totalement sur un plan
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supérieur, et l’époux et l’épouse doivent vivre leur vie d’une façon créative. 

Il faut que mon épouse vive sa vie comme son Esprit en a besoin, parce qu’il n’y a plus en
elle les mécanismes subjectifs de la sentimentalité, de l’émotivité de la femme, de
l’insécurité de la femme, de la subjectivité de la femme, donc mon épouse est sur le même
pied d’égalité d’évolution que le mien et elle doit faire sa vie. Et c’est l’énergie de son
intelligence qui va l’amener à faire sa vie, et aujourd’hui, elle est dans ce stage, dans cette
période de vie où elle est prête à faire sa vie selon ce qu’elle veut. 

Si elle veut continuer à vivre et à travailler dans mon entourage, elle le fait. Si elle a besoin
demain matin d’aller en Californie, d’aller en Europe travailler pour faire un scénario de
film, elle le fait, elle est libre. Elle est libre dans le sens de son Intelligence, mais elle ne
peut pas “severer” (couper) les liens avec ma personne, comme moi je ne peux pas
“severer” les liens avec elle parce que ce sont des liens qui ont été créés par l’Intelligence et
non pas par l’ego. Donc elle est totalement autonome, moi je suis autonome. Quand on est
ensemble, on est bien ensemble. Quand on est séparé, on est bien séparé. 

RG : Et maintenant, pour vous ?

BdM : Pour moi, ça fait partie de ma vie et il y a des dimensions de ma vie qui sont voilées
et qui doivent demeurer voilées. Ma vie va loin, ma vie va très loin et ma vie va encore plus
loin que très loin ! (rires du public). 

RG : Ça fait que vous êtes déjà au courant de l’aboutissement de toute cette aventure de
votre incarnation présente ? 

BdM : Mais oui, c’est normal ! Quand on est dans notre Intelligence, on connaît son avenir.
C’est quand on est en dehors de son Intelligence qu’on ne connaît pas son avenir. Connaître
son avenir, c’est aussi normal que connaître son passé, ça fait partie de l’Intelligence, c’est
dans l’Intelligence, c’est ça la mémoire. 

RG : On sait qu’en 1984 vous cesserez toute apparition publique et qu’en 1984 vous vous
préparez à sortir un livre, vous en avez déjà parlé en public. La raison de l’arrêt ? Et la
teneur du livre ?

BdM : Mes activités vont changer. Vous n’êtes pas un journaliste vous, alors je me donne le
droit de vous répondre ce que je veux. Mais la raison de 84, elle est personnelle, au niveau
de ma fatigue, ainsi de suite, parce que c’est très difficile pour moi de faire des séminaires,
c’est une dépense d’énergie incroyable. Et l’organe, mon organe qui en souffre le plus c’est
le cardiaque, parce que la parole… D’ailleurs c’est su que la parole… Un Homme qui parle
beaucoup, ça affecte le cœur. 

Mais en 84 je veux relaxer, je veux arrêter de faire des séminaires, je veux diminuer et je
vais aller dans une autre direction, comme là je suis en train de préparer une cassette
monumentale sur l’homosexualité. Pour la première fois dans l’Histoire de l’Homme,
l’homosexualité sera parfaitement expliquée à l’Homme. Donc je vais lancer dans le public
cette cassette – pas une cassette, il y a quatre cassettes, même peut-être que je vais faire cinq
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cassettes ou six cassettes – parce que je peux parler sans fin. 

Donc je vais faire un… Mais le type qui est homosexuel ou la femme qui est lesbienne ou…
Je vais même faire des cassettes pour les… Comment on dit en français… Les travestis. Ces
gens qui sont dans le monde aujourd’hui et qui souffrent énormément et qui n’ont pas accès
à de l’information – parce qu’on n’ose pas ou parce qu’on ne connaît pas, ainsi de suite – ou
parce que leur expérience est trop particulière pour être très bien comprise, parce qu’il n’y a
pas suffisamment d’Intelligence encore sur le plan matériel, ces gens ont besoin de savoir ce
qui se passe avec eux. 

Donc je vais lancer ceci, et je veux commencer à me spécialiser dans certains domaines de
la psychologie de l’Homme, expliquer en profondeur les mécanismes de telle chose, telle
chose, et je commence par l’homosexualité parce que je connais énormément de personnes
qui me sont très chères qui sont homosexuelles et qui me sont très chères. Des gens très très
bien ! 

Et ces gens ont besoin de recevoir de l’information par un Homme comme moi, autant que
les gens qui sont “normaux”, entre parenthèses, qui sont hétérosexuels, ainsi de suite. Et il
faut absolument que ces gens-là aient une clé. 

L’homosexuel a besoin d’une clé parce qu’au vingt-et-unième siècle, l’homosexuel sera très
très important dans l’évolution. L’homosexuel qui aura pris conscience !  Et c’est la même
chose pour les autres personnes. Donc pour 84, je me prépare petit à petit. Donc si un jour,
dans la presse, vous voyez des annonces sur : “L’homosexualité” par Bernard de Montréal,
il ne faut pas vous surprendre. 

Ça fera partie de ce nouveau mouvement que je veux commencer et instaurer en Amérique,
en Europe et au Canada. Je veux absolument que tout le monde sache, comprenne qu’est-ce
que c’est une fois pour toutes, au-dessus de toutes les philosophies, de toutes les religions et
au dessus de toutes les théories, qu’est-ce que c’est l’homosexualité. Et laissez-moi vous
dire que je la comprends, je la connais très bien. 

RG : Où situez-vous la morale par rapport à cette démarche ? 

BdM : La morale ? Par rapport à la démarche comme dans le cas de ces traités que je veux
faire sur l’homosexualité ? Pour moi, la morale, c’est une condition psychologique qui
permet à l’Homme de bien se servir de son intelligence pour le bénéfice d’autrui. C’est ça
de la morale. Donc un Homme qui se sert bien de son Intelligence pour le bénéfice d’autrui
est automatiquement moral. 

Donc je suis très moral quand j’enseigne ou j’explique, ou je donne une instruction à une
communauté homosexuelle mondiale qui est en très grand nombre dans tous les paliers de la
société, jusque dans les plus hautes sphères de la politique, afin de rassurer ces gens-là et de
leur faire bien comprendre au niveau de leur Esprit pourquoi ils sont homosexuels, d’où
vient cette homosexualité, quels en sont les rites ésotériques et les conditions occultes,
mêmes liées à l’Atlantide, donc c’est très moral. 
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Aussitôt qu’un Homme explique à l’Homme, se sert de son Intelligence pour donner du
support à l’Homme, de la paix à l’Homme, de la compréhension à l’Homme, c’est un acte
moral. Donc je suis un Homme moral, même si je parle d’un sujet qui souvent est considéré
amoral. 

RG : Pourquoi parlez-vous encore de cassettes plutôt que d’écrire un livre ? 

BdM : Parce que… Je vais écrire des livres, mais c’est beaucoup plus facile pour moi de
faire des cassettes parce que ça va très vite, je peux parler. Si j’écris, c’est long, c’est très
long, il faudrait que quelqu’un le fasse. Je n’ai pas la mécanicité, le doigté, c’est très fatigant
pour moi d’écrire. Mais parler pour moi, c’est très facile. Donc si vous me mettez un micro,
vous me demandez quelque chose et je parle, et je parle, et je parle, et je parle. Donc c’est
facile, donc il y en a plus. Il n’y a plus de mémoire, c’est moins une perte d’énergie, donc
c’est plus intelligent. 

RG : Dans la deuxième partie de la soirée… 

BdM : Il y a un autre fait aussi, c’est que dans la cassette les gens entendent ma parole, ils
entendent déjà la voix ! Il y a une vibration. Tandis que dans le mot, l’ego va lire et l’ego va
interpréter… Parce que quand on écoute mes cassettes on perd la mémoire temporairement,
il y a une perte de mémoire ! Parce que quand je parle dans une cassette, je ne parle pas à
l’intellect, donc l’ego ne peut pas suivre. C’est l’Intelligence qui suit. Je force l’ego à ne pas
suivre dans une cassette, tandis que dans un livre je n’ai pas de pouvoir à ce niveau-là, donc
l’ego fait son travail naturellement. 

RG : Etant donné que le sujet est lancé vous en avez trop peu ou trop dit sur le sujet, est-ce
qu'on pourrait consacrer la deuxième heure de la soirée à parler sexualité avec Bernard de
Montréal ? 

BdM : Mais oui, mais oui.  

RG : Et comme ce n’était pas prévu, mais pour m’aider aussi peut-être, au cours de la
pause, je demanderai aux gens qui auraient des questions très pertinentes, mais très
courtes, de les écrire sur un papier, et de les laisser à l’avant de la scène. Je me ferai votre
porte-parole pour la deuxième partie de la soirée. Soyez “très radical” dans le type de
questions que vous êtes prêts à voir, pas à l’eau de rose s’il vous plaît. Alors il nous reste
encore quand même sept minutes… On se retrouve à 10 heures précisément… 

La conférence “Maux de tête – Mots d'esprit” 47B n'est pas disponible, donc pas de
transcription pour cette conférence, cependant la conférence suivante intitulée “La
sexualité” 48#A-B-C d'Avril 1983 correspond peut-être à la suite de la conférence 47 A
(Maux de tête – Mots d'esprit).
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La sexualité BdM-RG #48 (A+B+C) (Avril 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal - Richard Glenn
(48 A-B-C)

48A - LA SEXUALITÉ

Richard Glenn : Pouvez-vous nous définir ce qu’est la sexualité ?

Bernard de Montréal (BdM) : D’abord, il faut que l’Homme comprenne éventuellement
que la sexualité, c’est une énergie qui est contrôlée par le double de l’Homme. Quand je dis
que la sexualité, c’est une énergie qui est contrôlée par le double de l’Homme, je dis que la
sexualité c’est une énergie qui peut être totalement contrôlée par le double de l’Homme, à
l’insu de l’ego. 

Ceci veut dire que sur la Terre, aujourd’hui, dans le monde, il y a énormément d’hommes et
de femmes qui souffrent de leur sexualité psychologiquement, parce qu’ils ne savent pas, ils
ne comprennent pas que la sexualité est sous le contrôle du double, et que le double se sert
de la sexualité, autrement dit de cette énergie qui est très très importante pour l’Homme
astralement, soit pour ajuster son corps astral, soit pour ajuster son corps mental, ou soit
pour lui faire vivre certaines expériences qui relèvent d’une mémoire karmique, qui doit être
épurée dans la vie présente. 

L’Homme a l’impression que sa sexualité est sous le contrôle de son ego, et cette
impression, elle est exactement la même que l’Homme possède son libre arbitre. L’Homme
a l’impression qu’il a un libre arbitre, et c’est quand il se conscientise qu’il s’aperçoit que
son libre arbitre est une illusion et qu’il va vers une autre conscience où il connaît la liberté
réelle. Et au niveau de la sexualité, c’est la même chose.

L’Homme a l’impression que sa sexualité aussi est sous le contrôle de son ego, et tant qu’il
vit cette impression ou cette illusion, il peut dans certains cas souffrir dans sa sexualité
parce qu’il ne pourra pas la vivre, comme les Hommes dans l’Humanité ambiante, la vivent
eux. Donc lui se culpabilisera, développera des complexes d’infériorité, vivra différents
états de solitude, de tristesse, ainsi de suite. 

Le problème fondamental de la sexualité dans notre Humanité aujourd’hui, c’est de ne pas
pouvoir reconnaître que la sexualité n’est pas aussi importante qu’on le laisse savoir.
L’importance qu’on donne dans le monde à la sexualité, c’est à cause de l’insécurité
psychologique de l’ego, et l’homme est beaucoup plus “insécure” dans sa sexualité que la
femme, parce que c’est lui qui déjà l’apporte, donc si elle lui est retenue pour quelque raison
que ce soit, ne comprenant pas et n’étant pas conscient des mécanismes derrière la façade,
lui en souffre, et automatiquement sa vie psychologique, égoïque, égocentrique, en souffre. 
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La sexualité dans le passé de l’Humanité a été extrêmement contrôlée par les formes
morales, les formes de religions, les formes de philosophies, parce que c’était nécessaire
avant que l’Homme devienne conscient, autrement dit avant que l’Homme soit dans son
Intelligence, qu’il soit guidé dans son activité sexuelle. Sinon, son activité sexuelle aurait
été trop sous l’influence de son corps de désir. Donc étant puissante, cette activité sexuelle
là, il y a eu dans la société un déséquilibre énorme. 

Si on prend le problème de la sexualité dans l’involution, dans le passé, et on le regarde en
fonction de l’avenir, il change complètement. La sexualité dans l’avenir de l’Humanité sera
vécue différemment de ce qu’elle était dans le passé parce que dans l’avenir de l’Humanité,
l’Homme, l’individu aura découvert son identité. Donc il vivra sa sexualité en fonction de
l’énergie du double qui passe à travers ses centres, et qui lui fait vivre sa sexualité, mais non
pas psychologiquement.

L’Homme ne vivra plus sa sexualité psychologiquement, il la vivra simplement sur le plan
de l’énergie, simplement en tant qu’expérience vibratoire, donc il sera totalement libre
d’une certaine subjectivité qui est à la base des tabous vis-à-vis cette expérience-là. 

Si on prend l’Homme comme étant un canal, autrement dit un être qui est fait de plusieurs
plans, mental, astral, vital, physique, et qu’on regarde l’énergie qui descend dans ces plans-
là, cette énergie-là allume les atomes centraux de ces plans-là, donc cette énergie-là, quand
elle passe au niveau du mental, elle rend l’Homme intelligent. 

Quand elle passe au niveau du plan astral, elle lui donne une certaine émotion, une certaine
sensibilité ; quand elle descend au niveau des plans inférieurs, elle lui donne une sexualité. 

Donc la sexualité, dans le fond, c’est l’expression dans la matière de l’Intelligence pour le
bénéfice de l’Homme, pour balancer ses vibrations et aussi pour le phénomène de la
procréation, mais l’Homme ne le voit pas comme ça. L’Homme voit la sexualité comme une
expérience vitale dans sa vie qui, si elle n’est pas vécue, le désenchante complètement, à
moins qu’il fasse des vœux de chasteté.

Mais l’Homme devrait voir la sexualité comme étant la continuation dans son système
psychique de cette énergie-là qui est infinie, et qui se manifeste sur un plan inférieur pour ce
qu’elle doit faire, mais il doit la vivre en dehors de la problématique psychologique de sa
sexualité. Il doit la vivre en dehors de toute sa subjectivité pour la vivre d’une façon pleine,
d’une façon intelligente, d’une façon qui convienne raisonnablement à son état énergétique,
au lieu de la vivre d’une façon totalement astrale ou totalement, entre parenthèses, animale,
mais sans Intelligence. 

Pour que l’Homme vive sa sexualité d’une façon normale, il faut qu’il la vive en
conscience, c’est-à-dire qu’il faut qu’il en comprenne la progression, il faut qu’il en
comprenne le lien avec son énergie indifférenciée, il faut qu’il en réalise l’intelligence. S’il
en réalisait l’intelligence, à ce moment-là, il ne ferait pas interférence avec cette énergie-là,
il n’essaierait pas de se l’accaparer, donc il n’y aurait pas sur la Terre de problème de
surpopulation. 
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Les problèmes de surpopulation qui existent sur le globe relèvent du fait que l’Homme est
incapable de vivre sa sexualité d’une façon intelligente, il la vit simplement d’une façon
astrale et animale, au lieu de la vivre d’une façon intelligente et animale en même temps.
Mais c’est difficile pour l’Homme de réaliser qu’il peut vivre sa sexualité d’une façon
intelligente et animale en même temps, parce que l’animal pour lui est déjà... tabou. 

L’Homme n’est pas capable de se concevoir animalement parce que se concevoir
animalement, déjà, implique chez lui une valeur, lorsqu’en fait la condition animale de la
sexualité est simplement le produit de l’activation sur un plan inférieur d’une énergie qui est
cosmique, et à l’intérieur de laquelle il n’y a aucune forme, à l’intérieur de laquelle il n’y a
aucune psychologie, et à l’intérieur de laquelle il n’y a simplement qu’un échange d’énergie
entre un plan supérieur et un plan inférieur.

Donc la sexualité, c’est comme manger, seulement c’est manger une autre nourriture, c’est
balancer à un autre centre d’énergie. La sexualité, c’est terminal, l’énergie qui descend des
plans supérieurs vers l’Homme, ne peut pas toujours rester dans le mental, elle ne peut pas
toujours rester sur le plan émotionnel, il faut qu’elle descende, il faut qu’elle se canalise. Si
elle ne se canalise pas dans la sexualité le jour, elle se canalisera dans la sexualité la nuit.
Mais il faut qu’elle se canalise cette énergie-là, pour retourner à l’énergie indifférenciée.

Mais l’Homme, lui, “in the mind time” (dans le temps mental) pendant qu’elle se canalise
cette énergie-là, il fait du “shopping”, il veut en prendre un petit peu plus, il veut en avoir un
petit peu plus parce que cette énergie-là relève du pouvoir de l’infinité de l’énergie.
L’Homme vit un peu de l’infinité de sa conscience dans la sexualité, c’est pour ça qu’elle
est si puissante. Ça ne dure pas longtemps, heureusement parce qu'il aurait une crise
cardiaque ! (rires du public). D’ailleurs, il y en a qui l’ont, la crise cardiaque ! 

Alors cette énergie-là, il faut qu’elle soit vécue, et elle est vécue dans son infinité, et ensuite
elle cesse, mais l’Homme lui, il veut qu'elle continue ! Il veut qu'elle continue, ce n’est
jamais assez long pour lui, puis il n’en a jamais assez pour lui ! S’il pouvait en vivre 24
heures par jour, puis ne pas aller travailler, il le ferait parce que cette énergie-là est tellement
forte qu’elle représente pour lui l’aspect ultime de la joie de son corps matériel et de son
corps astral, mais il ne réalise pas aussi qu’il doit vivre dans l’harmonie de son corps
mental, de son corps astral et de son corps matériel. 

Donc l’Homme, aujourd’hui, l’Homme de l’involution ne vit pas sa sexualité
consciemment, il la vit inconsciemment. Et de cette inconscience naissent toutes les
conséquences de la sexualité qui est vécue à toutes les sauces dans le monde, et qui créent
les problèmes psychologiques que nous connaissons, parce qu’il faut reconnaître que
l’Homme vit par comparaison sur la Terre tant qu’il n’est pas centrique. 

Ça fait qu'imagine toi, si tu travailles dans un bureau, puis tu as un gars là, qui est beau, c'est
un vrai James Bond, puis des “guidounes”, il en a quand il veut, puis toi tu en as quand tu
peux, c’est évident que ça crée un problème psychologique parce que tu vas te comparer.
Mais l’Homme lui, qui l'a quand il peut, il ne réalise pas que celui qui l’a quand il veut, il
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n’est pas né avec les mêmes problèmes, donc problème ! 

C’est comme le gars riche, le gars riche a ses problèmes, puis le pauvre a ses problèmes. Il
s’agit pour l’Homme d’être ni pauvre, ni riche, mais d’être intelligent parce qu’à ce
moment-là, “le James Bond” intelligent vivra sa sexualité d’une façon consciente, le type
qui l’a quand il peut la vivra d’une façon consciente, mais il ne souffrira pas de l’avoir
quand il peut. Quand il l’aura, il l’aura ! Puis l’autre qui l’a souvent, il l’aura souvent, puis il
y aura une harmonie, puis c’est ça qui manque chez l’Homme parce qu’on vit par
comparaison.

Et aujourd’hui le phénomène de comparaison est tellement vaste dans la société... Tu as des
femmes à la télévision, c'est des vraies déesses, toi tu es toute “croche” (de travers), t’sé (tu
sais) ! Des gars, c'est des vrais beautés, puis toi tu es cinq pieds deux ! Ça fait que l’Homme
vit dans un éther psychologique qui est tellement “déformatoire” qu’il n’est pas capable de
réaliser que sa sexualité, c’est pour lui, en convenance avec lui, selon les Lois d’énergie de
son double. 

Pour comprendre ça, il faut qu’il soit en communication télépathique avec son double, à ce
moment-là la sexualité n’est plus importante psychologiquement, elle devient importante
vibratoirement, et l’Homme ne vit plus les tabous, ne vit plus les inquiétudes, les tristesses
et les solitudes qui viennent avec une sexualité mal vécue.

RG : Y a-t-il une relation à faire avec cette énergie qui passe dans les différents plans de
l’être humain et l’intelligence de l’être humain... Ou ses fonctions cérébrales ? On dit
souvent que des gens ont eu des sexualités non raisonnables, mais ce sont eux qui étaient
les grands peintres, les grands poètes, les grands écrivains ?

BdM : Les grands peintres ont eu des sexualités non raisonnables, parce que les grands
peintres étaient des gens qui vivaient énormément au niveau de l’astral, et dans leur
astralité, il convenait... Je vais vous expliquer qu’est-ce que c'est la sexualité d’un autre
point de vue. Si l’Homme pouvait sortir de son corps matériel puis aller sur des plans,
l’Homme découvrirait que l’énergie de la forme de la sexualité, la forme... Je ne parle pas
de l’énergie de la sexualité, je parle de la forme, elle est créée de toutes pièces sur des plans
pour l’activité sexuelle de l’Homme. 

Autrement dit, sur les plans, il y a des êtres dont la fonction est de créer de l’imagination,
pour que l’Homme puisse se servir de cette imagination créée, pour qu’il y ait chez lui une
sexualité. Donc c’est pour ça que, souvent, des gens qui ont énormément d’imagination sont
t rès “astral(s)”, ils sont en communication intuitive avec ces plans-là, ils vivent une
sexualité très abondante, parce que dans la sexualité il y a deux courants d’énergie.

Il y a un courant d’énergie qui lie l’Homme à la Terre, et il y a un courant d’énergie qui lie
l’Homme à l’Esprit. Et chez les peintres, chez les artistes, le courant d’énergie qui lie
l’Homme à la Terre, est plus fort que le courant d’énergie qui lie l’Homme à l’Esprit, donc
ces peintres-là sont obligés de vivre une très intense sexualité afin de refouler en eux le trop
plein d’imagination.  Sans ça, ces gars, ces hommes-là perdraient la boule, ils perdraient
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l’Esprit ! 

Un grand peintre, ces grands artistes là vivent tellement au niveau de l’imagination, qu’il
faut absolument que cette énergie-là soit canalisée sur un plan inférieur, donc ils vivent une
très grande ou une active sexualité, et ça c’est devenu un mythe ! 

C’est devenu un mythe tellement, tellement puissant, que si vous regardez, souvent, dans les
romans ou les téléromans, vous allez voir qu’il y a des femmes riches dans le monde qui
vont aller se taper un peintre quelque part à Capri pour le week-end ! Parce que ça fait partie
de la mythologie sexuelle, on est des êtres qui vivons de mythologie, on vit d’histoires. Et si
on ne peut pas, nous autres, vivre notre histoire comme le peintre la vit, automatiquement on
est désenchantés, donc on fait des efforts, et c’est ça qui amène éventuellement l'Humanité à
la pornographie, à des films, des “X reddit films”, pour essayer de faire vibrer cette
imagination-là.

Mais il y a un problème, c'est qu’on paie le prix, parce que l'Homme qui fait trop vibrer son
imagination va toujours se culpabiliser de le faire. Ça, c’est comme le petit gars qui fume du
“pot” (Marijuana et haschisch), le petit gars qui fume du “pot”, il a beau dire que c’est “au
boutte” (super) son “pot”, mais en arrière de lui, dans le fond de lui-même, il y a une petite
crotte... Il y a une petite crotte ! Il a beau chercher l’illumination avec le “pot”, mais il ne la
trouve pas l’illumination avec le “pot”, ça ne mène pas à l’illumination, du “pot” ! 

Donc il y a toujours une petite crotte qui reste, il y a toujours une petite tristesse, alors les
gens qui investissent trop dans la sexualité pour quelque raison que ce soit, vivent toujours
une petite tristesse, parce qu’ils ne sont pas capables de faire la connexion entre leur
Intelligence et leur sexualité. Donc ils sont obligés de la vivre au niveau astral, et
automatiquement, ils ouvrent – s’ils vont très loin là-dedans – ils ouvrent des centres
d’énergie dans l’astral qui peuvent être très très forts. Et éventuellement, leur vie n’a plus de
sens si elle n’a pas de sexualité. 

Je comprends que la vie n’ait pas de sens chez un être humain s’il n’a pas de sexualité, s'il
devrait en avoir ! Si un être humain considère qu’il devrait avoir une sexualité, comme tout
le monde, si un être humain considère que la sexualité c’est beau, ça fait partie de la vie,
ainsi de suite, si ça lui est retenu cette sexualité-là par les forces en lui, c’est normal que
l’être humain se rebelle contre cette situation.

Mais il faut déjà être conscient du mécanisme, puis éventuellement, s’il se rebelle de cette
situation, il décrochera tellement d’énergie qu’éventuellement sa sexualité reviendra, mais il
y aura eu un changement au niveau de sa sexualité, au niveau de la psychologie de sa
sexualité. Le problème avec la sexualité, c’est que les gens sont prisonniers
psychologiquement de la sexualité, et il n’y a rien là, mais il y a beaucoup là parce que
justement, les gens sont prisonniers de ceci.

RG : En dehors de la sexualité aberrante des artistes, il y a l’autre aspect, c’est la non-
sexualité de ceux qu’on dit élevés dans la spiritualité afin d’atteindre le plus haut dans...
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BdM : C’est la même chose, mais c’est la situation totalement opposée. Il y a des gens qui
ne vivent plus la sexualité parce qu’ils ont gravi, ils ont vécu des expériences astrales où
l’énergie sexuelle n’est pas l’énergie de fond, donc ils sont sur des plans supérieurs. Et au
lieu d’être nourris sexuellement, ils sont nourris par la spiritualité. Autrement dit la
sexualité, c’est l’opposé de la spiritualité, c’est la polarité. 

Alors, si tu as bien du sexe, tu ne peux pas être bien spirituel ! Si tu es bien spirituel, tu ne
peux avoir bien du sexe ! Et puis la situation ultime, c’est d’avoir bien du sexe et puis de ne
pas être spirituel “pantoute” (du tout), ou être bien spirituel puis ne pas avoir de sexe
“pantoute”, ou ne pas avoir les deux, ou avoir les deux en même temps, mais transmutés ! Et
c’est la dernière partie de ce que je dis qui compte. 

Un jour la sexualité de l’Homme doit être transmutée, la spiritualité de l’Homme
transmutée.

Quand la sexualité et la spiritualité seront transmutées, l’Homme aura une spiritualité
normale, c’est-à-dire qu’il sera intelligent, puis il aura une sexualité normale, c’est-à-dire
qu’il aura une sexualité consciente. Automatiquement, dans l’Homme nouveau, il y aura
transmutation de son centre sexuel, comme il y aura transmutation de son corps astral pour
qu’il puisse vivre l’énergie cosmique au niveau des plans supérieurs, mais au-delà de
l’astral. 

Et vivre cette énergie-là au niveau de sa sexualité, mais au-delà de sa psychologie
antérieure, il faut qu’il y ait transmutation ! Tant qu’il n’y aura pas transmutation, l’Homme
sera soit très sexuel, ou soit très spirituel, donc dans les deux cas, il manquera quelque
chose. Et qu’est-ce que c’est qui manquera ? Ce sera l’équilibre.

RG : Avant cette transmutation, il y a quand même, depuis les époques passées, une
évolution ; autrefois la sexualité était extrêmement taboue ; avec la libération des mœurs,
dit-on, et l’éducation sexuelle qui se fait maintenant dans les écoles, ou qui devrait se faire
dans les écoles, l’être humain est donc de plus en plus conscient de cette énergie, de ces
valeurs en sexualité. Comment, Bernard de Montréal, voyez-vous que doit être prise cette
fonction de l’éducation de la sexualité ?

BdM : Ce qui se passe au niveau de l’éducation dans le domaine de la sexualité
aujourd’hui, ça fait partie de l’évolution psychologique de l’Homme, ça fait partie de
l’évolution psychologique de l’Humanité. Il vient, à un certain point... Le gouvernement a
réalisé qu’il y avait des lacunes dans l’éducation sexuelle, le gouvernement a réalisé qu’il y
a des parents qui ne sont pas capables de parler de sexualité à leurs enfants, ils sont gelés ! Il
y a des mères qui sont trop gênées, des pères qui sont trop gênés, ça ne se parle pas. 

Donc le gouvernement était obligé de commencer des programmes d’éducation sexuelle
pour les enfants, mais ça, c’est une situation qui est conditionnelle. Elle existe cette
situation-là parce que les parents n’ont pas pris leur job en main ; si les parents avaient pris
leur job en main, puis quand je parle des parents, je parle universellement parlant, si les
parents prenaient ce travail d’éducation en main pour leurs enfants, les enfants n’auraient
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pas à étudier la sexualité à l’école et à subir possiblement des divagations dans l’approche
sexuelle.

Parce que c’est évident que si le gouvernement fait des efforts concrets, sérieux, pour
éduquer les masses au niveau sexuel, c’est évident que ceux – les individus dans ces écoles-
là ou dans ces organismes-là – qui vont enseigner la sexualité, ils ont différents points de
vue. Donc ça peut créer des problèmes parce qu’il y a des points de vue qui vont convenir à
l’individu, mais qui ne conviendront pas aux parents. Et les enfants sont beaucoup plus près
des parents qu’ils ne peuvent jamais l’être des individus qui, avec bonne intention à l’école,
essaient d’enseigner la sexualité. 

Donc l’éducation sexuelle dans les écoles, c’est un moindre bien, c’est un moindre bien
pour un plus grand bien, mais c’est expérimental, et ça ne produira jamais les fruits que
veulent sérieusement, les gouvernements, que ça produise. Parce qu’il y a trop d’éléments
dans la sexualité, dans le caractère de l’enfant, sa capacité d’absorber le matériel sexuel qui
relève d’une configuration psychologique qui naît d’une émotivité quelconque, qui peut être
bien mesurée en relation avec son père ou en relation avec sa mère, qu’un professeur à
l’école avec les meilleures intentions au monde, avec tous les doctorats au monde ! 

Il y a des gars qui enseignent la sexualité à l’école qui ont des doctorats en sexualité, et puis
eux autres sont totalement sans sexualité, ou ça marche “croche”. Leur sexualité, ils ne la
vivent pas comme ils voudraient la vivre, mais ils sont capables de bien l’enseigner parce
que l’Esprit est au-dessus des problèmes psychologiques de l’Homme, donc il y a des gens
qui sont capables de bien enseigner la sexualité, mais ils ne sont pas capables de la vivre. Et
ça, ça crée une tension chez eux, ainsi de suite, donc toute l’éducation de la sexualité en
souffre.

RG : Est-ce qu’on pourrait faire une scission entre la génitalité et la sexualité, la génitalité
étant le phénomène de reproduction, en dehors de toute émotionnalité, de toute psychologie
humaine, c’est un mécanisme biologique qu’on pourrait expliquer, et la sexualité qui met en
cause justement...

BdM : La sexualité, c’est l’aspect psychologique de la génitalité. Et la génitalité, c’est le
produit brut de la force de l’énergie chez l’Homme, et il faut qu’il y ait une synthèse des
deux, il faut qu’un parent puisse expliquer la génitalité naissante chez un enfant, mais ça, ça
lui prend une certaine psychologie, donc il faut qu’il ait une certaine conscience, une
certaine compréhension de sa propre psychologie. 

Sans ça, cet enfant-là va passer à côté, puis il va être obligé d’aller à l’école ou dans la cour
de l’école, et aller chercher... Il faut qu’il y ait une synthèse. La génitalité, c’est biologique.
La sexualité, c’est psychologique. Il faut que les deux viennent ensemble. Puis quand ils
deviendront ensemble, les gens vivront bien cette énergie-là qu’on appelle l’énergie
sexuelle.

RG : Pourquoi est-elle différente chez l’homme et chez la femme ?
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BdM : Elle est différente chez l’homme et chez la femme parce que l’homme a une
génitalité qui lui est imposée de l’intérieur, tandis que la femme a une génitalité qui lui est
imposée de l’homme ! Donc la sexualité chez la femme recouvre des éléments qui, souvent,
sont perturbés dans le rapport entre l’homme et la femme. Il y a des hommes qui sont
tellement inconscients dans leur sexualité que la femme en souffre, ils n’ont pas la
délicatesse qu’ils se devraient envers la femme.

Il y a des femmes à cause... Pour toutes sortes de raisons, elles sont gênées, elles ont peur de
faire fâcher leur mari pour quelque raison que ce soit, il y a des milliards de raisons. Ill y a
des femmes qui subissent ça pendant des années de temps, et une femme qui subit la
sexualité d’un homme pendant des années de temps, éventuellement, elle perd le goût à la
sexualité, donc elle n’a plus le plaisir de sa sexualité. Puis si elle a une chance de s’en
passer, elle s’en passerait de la sexualité, ou si elle la chance d’aller la chercher dans un
autre contexte où elle la vit d’une façon plus harmonieuse, elle le fera. 

La femme est abusée dans sa sexualité parce que les hommes sont très très génitaux dans
leur sexualité, la femme est beaucoup plus psychologique dans sa sexualité que l’homme.

RG : Vous avez parlé, qu’elle n’en aurait plus le goût, on dirait que la sexualité va de pair
avec un appétit sexuel, et on parle souvent de l’appétit sexuel. Comment développer son
appétit sexuel ?

BdM : On n’a pas à le développer l’appétit sexuel, l’appétit sexuel est toujours là,
seulement il est couvert par des conditions qui l’empêchent de le faire vibrer. Bon, je vous
donne un exemple bien ridicule là. Moi je rencontre beaucoup de gens dans ma vie puis, des
fois, j’ai des femmes qui me disent : “ah, mon mari, dernièrement, il est beau, il s’est mis
une cravate, il est propre, beau, il est beau, je le trouve beau”... Alors la femme elle, c’est
important pour la femme que son homme, que son mari, que son ami soit beau ! Nous autres
les hommes, on veut toujours que nos femmes soient belles, mais on ne réalise pas que la
femme aussi veut que son mari soit beau. 

Donc l’appétit sexuel chez les êtres, n’est pas rendu à son plein éclat, parce que les êtres ne
sont pas suffisamment conscients de leur personnalité, ne sont pas suffisamment conscients
des Lois d’impression de leur personnalité, donc s’ils ne sont pas conscients de ces Lois-là,
automatiquement l’appétit diminue. 

Un gars qui arrive de travailler le soir, à cinq heures, puis qui trouve sa femme en bigoudis
gros de même, comme il est parti le matin, c’est évident qu’il va penser à sa secrétaire (rires
du public), puis ça, ça va des deux côtés. Mais s’il arrive à la maison le soir, et que sa
femme a une belle petite robe, puis elle est “cute” (mignonne), elle est “cute”, comme quand
ils se sont rencontrés... Quand on se rencontre, quand un homme rencontre une femme ou
qu’une femme rencontre un Homme, on se met toujours sur notre 31 !

Si on n’a pas une paire de pantalons, laisse moi te dire qu’on va chez Eaton s’en acheter
une, vite, t’sé ! En tout cas, c’était de même voilà vingt ans. Aujourd’hui, je ne sais pas
comment est-ce que c'est, les choses (rires du public), mais... On perd... On dirait qu’on
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s’habitue à notre mari, puis on s’habitue à notre femme, on s’habitue, puis on s’habitue.
Puis éventuellement, quand tu t’habitues trop, ben,  tu perds... Tu perds tout ça.

RG : D’où vient que l’appétit, pour certains...

BdM : Je veux finir ça là, parce que... Rien qu'une petite affaire. L’appétit sexuel fait partie
de la pulsation que crée dans l’homme l’énergie du double, autrement dit ta femme peut être
bien belle aussi, ton mari peut être bien beau, puis tu peux ne pas en avoir d’appétit sexuel,
ça fait qu'à ce moment-là, qu’est-ce qui se produit ? Il faut que l’homme sache que s’il n’y
en a pas, il y a une raison pour ça, il faut que lui le comprenne.

Là, je vous dis quelque chose qui est un “beau parler” on va dire, il y a des gens qui vont
dire : “ah, oui c’est bien beau de parler, parler, parler, mais quand tu le vis, ce n’est pas
facile”... 

Moi j’ai un couple de séminaristes qui sont venus une journée, le type venait juste de se
marier, ça ne faisait pas longtemps. Alors ils ont eu des relations sexuelles, ça marchait, puis
après ça, ça a coupé. Ça fait que le bonhomme était bien énervé, la bonne femme était bien
frustrée, puis je leur ai dit : “attendez encore quelques mois, dans six, cinq mois, ça va se
retasser”. 

Ça, c’est parce que je savais que ça se retasserait dans leur cas, mais il y en a que ça ne se
retasse pas au bout de deux ans, trois ans, alors il y a toujours des raisons, tout revient à
notre Intelligence. Mais notre problème, c’est qu’on n’est pas dans notre Intelligence, donc
s'il y a quelque chose qui ne marche pas dans la machine, on ne sait pas pourquoi, donc on
ne sait pas quoi faire pour le changer, donc on subit cette condition-là. Puis on peut la subir
pendant des années de temps, donc on finit par une vie de couple qui est totalement
abrutissante. 

Vous savez quand on parle de sexualité, on ne peut pas parler de la sexualité, en tout cas en
ce qui me concerne là, je ne peux pas parler de la sexualité simplement en fonction de la
mémoire expérimentale de l’Humanité passée. Quand je parle de la sexualité, je suis obligé
de parler de la sexualité en fonction de l’avenir. Et comme je parle à des êtres, en fonction
de l’évolution éventuelle de l’Intelligence, à ce moment-là, je suis obligé d’établir
l’évolution de la sexualité, comme étant une évolution qui est progressivement parallèle
avec l’évolution de l’Intelligence.

Autrement dit, il y a une partie de l’énergie sexuelle que l’on vit, en tant qu’être inconscient,
qui est très très conditionnée par le corps astral. Et il y a aussi de l’énergie sexuelle qu’on
vit quand on est inconscient, qui est conditionnée par le double. Et quand on se conscientise,
l’énergie sexuelle peut être totalement conditionnée par le double, c’est là que l’énergie
sexuelle peut être ralentie, coupée ou diversifiée pour éventuellement retrouver son timbre
dans un état de conscience différent.

RG : Si on en revient à l’appétit, si on a l’appétit, vous nous dites : on a de l’appétit, de
toute façon, mais au menu, d’où vient le fait qu’on ait un menu qui peut être très varié sur
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la Terre ?

BdM : O.K. L’énergie sexuelle qui passe dans le corps de l’Homme, elle est contrôlée par
le double au niveau de la peau, autrement dit au niveau de la peau, il y a une certaine
énergie électromagnétique, et c’est cette énergie-là qui contrôle la sexualité. La sexualité est
toujours vécue, reconnue par la conscience de l’Homme au niveau de la peau, et
éventuellement, elle rentre dans la peau. 

Alors il y a des êtres... Quand je parle de la peau là, je ne veux pas dire seulement la peau
sur le plan physique, je veux dire de l’esthétique de la peau, de l’esthétique de la forme,
parce que l’Esprit... Que l’Homme en soit conscient ou non, l’Esprit voit à travers les yeux
de l’Homme, les yeux de l’Homme sont des fenêtres, alors l’Esprit voit à travers les yeux de
l’Homme, et ce qu’il voit lui convient ou non. 

Si l’Homme, pour quelque raison que ce soit, fait interférence à ce que voit l’Esprit, il se
sert simplement de sa mémoire ou des conditions extérieures, que ce soit... Bon, je vous
donne un exemple parce c’est tellement complexe la sexualité ! On va prendre, par exemple,
un mariage de convenance, des liaisons de convenance, où un homme qui rencontre une
femme, il l’aime, puis il lui dit : “je t’aime”, puis après ça, il ne l’aime plus, puis après, il ne
veut pas lui dire qu’il ne l’aime plus parce qu’il ne veut pas lui faire de la peine. Ce qui fait
qu’il continue avec elle, ainsi de suite.

L’Esprit lui, qui voit à travers les yeux, communique son énergie au corps matériel, donc
s’il n’y a pas de relation entre l’Esprit et le corps matériel, il peut, quelque part dans le
temps, y avoir une disconnexion au niveau de la sexualité parce que la mémoire, les formes,
l’imagination, ne seront plus suffisantes ! 

C’est pour ça que, souvent, moult personnes, surtout les hommes, vont aller à l’utilisation de
méthodes pornographiques, visuelles, auditives pour activer leur sexualité parce qu’ils n’ont
plus suffisamment l’imagination, ils sont obligés de s’en mettre encore plus d’imagination,
pour maintenir leur train de vie sexuel. Mais ça, c’est jouer avec le temps.

La sexualité normale, quand je parle de sexualité normale, je veux dire la sexualité qui est le
produit de l’activité de l’énergie de l’Esprit à travers le corps humain, cette sexualité-là n’a
pas besoin d’artifice, elle est naturelle. As-tu déjà vu un chat avec des bas de nylon, t’sé !
(rires du public.) Je ne veux pas dire que ce n’est pas beau des bas nylon, ce n’est pas ça que
je veux dire, alors la sexualité, elle est naturelle, mais elle devient très très naturelle, c’est à
dire très équilibrée au niveau électrostatique dans le corps humain quand l’Esprit est présent
dans l’homme. 

Si l’Esprit n’est pas présent dans l’homme à cause de l’ego, à ce moment-là l’homme vivra
sa sexualité, mais selon les conditions de l’ego, en vertu de son imagination, ainsi de suite,
et c’est comme ça qu’il vivra sa sexualité. 

Et si l’Esprit, pour une raison ou une autre, veut retrancher la sexualité... Moi je connais un
couple aujourd’hui, un très beau couple, et dans ce couple-là, la sexualité commence à être
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retranchée... Et ce couple-là est très conscient de ce que je veux dire, mais ce qui est
merveilleux, c'est que ce couple étant conscient de ceci, ne souffre pas du retranchement de
la sexualité, et quand je dis que c’est un beau couple, c’est un beau couple ! 

C’est du monde de la télévision, du beau monde, mais il y en a du beau monde qui est coupé
avec vingt couteaux là, eux autres, alors il n'y a pas de raison que la sexualité ne fonctionne
pas. À ce moment-là elle est retenue par le double, mais pour une raison, soit pour le
changement de l’état émotionnel de la femme, pour le développement d’une sécurité plus
profonde chez la femme, ainsi de suite, pour toutes sortes d’autres raisons. 

C’est très important... Moi si on m’enlevait le “point de blank”, le “point de blank”...
Qu’est-ce que c’est la condition pour qu’un homme et une femme vivent bien une
sexualité ? C’est que quand ils se rencontrent, qu’ils étudient très bien leur corps et qu’ils
comprennent très bien leur Esprit.

Je vais vous conter une histoire personnelle. Quand j’étais un petit gars, j’étais à l’université
aux États-Unis, j’avais rencontré une petite fille qui était belle, elle était “cute”, elle était
bien intelligente, mais elle avait des gros genoux... Elle avait fait de la culture physique en
Pologne là, parti communiste, en tout cas elle avait des genoux... (rires du public), ses
genoux me fatiguaient ! 

Elle avait un bel Esprit, elle avait un beau corps, mais chaque fois que je la voyais, surtout
quand elle enseignait – parce qu'elle enseignait à l’université – je regardais les genoux, puis
elle portait des petites jupes “cutes”, il y avait des petites jupes courtes en ce temps-là, puis
je ne voyais que ces maudits genoux ! Mais sais-tu, c’est à cause des genoux que je ne l’ai
pas mariée, puis si je l’avais mariée, à cause de ces genoux-là j’aurais eu des tensions toute
ma vie ! Et ça, on ne le réalise pas, on ne le réalise pas... 

Donc on rencontre des femmes ou des hommes, puis il y a quelque chose de crocheté, il y a
quelque chose de “croche” ! Peut-être pour toi, si l’œil se fout de l’autre, ça ne te dérange
pas, mais peut-être que pour un autre, l’œil se fout de l’autre, ça le dérange. Chaque torchon
trouve sa guenille dans la vie, heureusement ! Mais il faut toujours voir le problème de notre
relation avec un être humain en fonction de nous-mêmes, de nos besoins psychiques, de nos
besoins vibratoires, de nos besoins esthétiques de sensibilité. On a une sensibilité !

Alors, quand les gens rencontrent des gens, d’abord les gens... Moi j’ai toujours dit que les
hommes et femmes s’aiment trop vite, les gens s’aiment trop vite, autrement dit on devrait
être intelligent avant d’être en amour, mais on est en amour avant d’être intelligent, ça fait
qu’on paie le prix après. 

Un Homme de dix-sept, dix-huit, dix-neuf, vingt, vingt-et-un ans qu’est-ce qu’il connaît de
la vie ? Donc on tombe en amour parce qu’on a une astralité, on veut sécuriser nos
émotions, alors notre Intelligence vient plus tard. Puis après ça, plus tard, quand on devient
intelligent, si la situation ne convient pas, on est obligé de changer notre condition, parce
que quand tu es intelligent, tu ne peux pas jouer de “game” ! 
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Quand tu n’es pas dans ton intelligence, tu peux jouer des “games”, tu peux souffrir de ta
vie, mais quand tu es intelligent, tu ne peux pas jouer de “game”, ça va par là, puis ça s’en
va par là parce que tu le sais. 

Alors le problème de l’homme, c’est que l'homme tombe en amour avant d’être intelligent.
Moi j’ai une petite fille là, puis là, elle est petite, elle a dix ans, puis elle est bien sensuelle,
puis les “bidounes”, elle parle de ça, elle aime ça, ça l’intéresse, puis quand elle rencontre
des petits “chums”, ils s’embrassent... papapapapa... Puis je la regarde, des fois, puis je la
laisse faire, je la laisse faire, ils se taponnent puis ils s’approchent, tout ça, ça fait partie de
sa génitalité. 

Mais petit à petit, je lui fais comprendre que sa génitalité, c’est normal, un jour elle va la
comprendre plus, mais je lui fais toujours comprendre une chose : si tu as un “chum”
aujourd’hui, tu le perds, demain tu vas en avoir dix demain ; un de perdu, dix de retrouvés.
Puis ça, elle comprend ça parce que quand elle revient de l’école elle dit : “j’en ai perdu un,
j’en ai retrouvé un autre, je suis contente”...

Alors elle continue de même, ça fait que rendue à dix-huit, dix-neuf, vingt, vingt-et-un ans,
elle va en trouver un autre, elle va le perdre, elle va en retrouver un autre, ça fait que là, elle
va avoir le temps de rentrer dans son Intelligence. Quand elle va être dans son Intelligence,
elle va avoir bien compris sa sexualité, ça fait que là, si elle se trouve un mec quelque part
dans le monde, elle va se fixer avec, elle va être bien. 

Mais elle va avoir compris la relation entre l’Esprit et le corps de ce jeune homme là qu’elle
rencontrera. Mais on n’a pas été éduqué... C’est inutile pour moi de le dire, tout le monde le
sait ! On a été très mal éduqué sexuellement, comme on a été mal éduqué à tous les niveaux,
“anyway”. Ça fait que si on a été mal éduqué à tous les niveaux, imagine-toi comment est-
ce qu'on est au niveau de la case ? N’y pense pas, il ne reste plus rien...

RG : La question du rapport sexuel, je ne vous demanderai pas si, avant d’arriver aux
genoux, il y a d’autres attraits qui vous avaient amené des rapports sexuels, ou alors votre
petite fille de dix ans, si vous allez attendre qu’elle ait l’Intelligence pour avoir un premier
rapport sexuel, et vous avez l’impression de reculer comme dans le temps de notre
éducation, qui laisse entendre que le rapport sexuel était le boutte du boutte, comme vous le
dites, des fois. Alors où situez-vous le rapport sexuel normal ?

BdM : Le rapport sexuel normal est là où les corps vibrent, il est là le rapport sexuel
normal. Seulement, si on n’est pas éduqué à le bien vivre, ce rapport sexuel là, on peut en
vivre des conséquences. Ça, ça fait partie de l’éducation. Si ma petite fille à dix-huit ans,
elle veut se “taper” un soir quelque part, à ce moment-là, il faut que je lui aie expliqué
qu’est-ce qui se passe, si elle veut avoir des rapports sexuels ou des conséquences de tout
ça, il faut qu’elle se protège la petite fille !

Alors le rapport sexuel, ce n’est pas dans le rapport sexuel le problème ! C’est
l’inconséquence. Nous autres, on a mis toutes nos forces dans les rapports sexuels, puis on a
oublié les conséquences, ou on a mis bien en force les conséquences, mais on n’a pas réalisé
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l’importance du rapport sexuel, l’un va avec l’autre ! Tu ne peux pas prendre deux enfants
de dix-huit ans, des yeux bleus, des tas de foin, puis t’imaginer qu’ils vont attendre des
extraterrestres ! (rires du public).

Ce que je veux dire... C’est que pendant qu’ils sont dans le tas de foin, ils ont à vivre leur
génitalité, mais ça dépend toujours de leur psychologie, et la psychologie de l’enfant dépend
de l’éducation des parents et l’éducation des parents dépend de la conscience des parents,
ainsi de suite. C’est pour ça que le problème de la sexualité... Là, j’en parle avec vous ce
soir, je commence parce que je pourrais en parler pendant des semaines de ça, parce que
c’est extraordinaire.

On ne peut pas parler... Savez-vous qu'est-ce que c’est, les gens qui parlent de la sexualité à
la télévision, puis à la radio, puis tout ça ?! On ne peut pas parler de sexualité à court terme,
c’est trop complexe la sexualité, il faut en parler, puis en parler, puis en parler, puis en
parler, jusqu’à tant qu’on en ait tellement parlé, qu'éventuellement, on commence à en avoir
un portrait. Il faut en parler, mais il ne faut pas avoir peur d’en parler.

Si on a peur d’en parler, ce n’est pas bon, il ne faut pas être catégorique non plus quand on
en parle, il ne faut pas être catégorique. Moi je parle de sexualité d’après mon Intelligence,
mais les gens ont leur propre Intelligence sur leur propre expérience ! Il n’y pas deux
personnes pareilles ! La sexualité pour un infirme, avec un infirme, ce n’est pas comme la
sexualité avec une personne qui est normale, mais elle peut être aussi belle, puis aussi
intéressante, aussi intelligente que chez une personne normale.

Donc il faut en parler de la sexualité, et vient un point où la sexualité, en ce qui concerne
son dénominateur commun, quand on rentre dans le problème de la sexualité au niveau
psychologique, il faut en parler avec le couple, avec l’individu.

Il y a un point où tu ne peux plus en parler universellement, il y a un point où tu en parles
avec le couple, mais ça prend des écoles, il devrait y avoir des écoles dans le monde, dans la
province de Québec où on se spécialise simplement dans le problème de la sexualité. Des
écoles rien que pour ça, qui n’enseignent pas autre chose que la sexualité, et laissez-moi
vous dire qu’il y aurait du travail pour tout le monde ! Mais ça prend des gens compétents !

Je suis en train présentement de former une personne à ce que les gens appellent la
sexologie, et puis éventuellement, quand je vais avoir le temps, je vais vous donner un petit
matériel sur la sexualité, mais au moins, elle a son Intelligence pour comprendre la vibration
de l’Intelligence vis-à-vis d’un problème, ou la problématique de la sexualité, pour qu’elle
puisse l’appliquer, son Intelligence, à chaque cas qui viendra à elle. Tu ne peux pas
généraliser la sexualité, c’est impossible, c’est impossible.

RG : Il existe déjà des écoles de cuisine, comme se fait-il que pour la sexualité, ça soit si
compliqué, vu que ça l’est peut-être autant que la cuisine ?

BdM : Parce que d’abord, pour être très bon enseignant, si vous voulez, pour bien parler de
la sexualité il faut bien la comprendre ! Et je ne veux pas dire : la bien comprendre au
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niveau expérientiel ! Je veux dire : la bien comprendre au niveau mental ! Au niveau de
l’Intelligence ! 

Ensuite, automatiquement, il se forme une synthèse entre le mental et l’expérience, mais si
on ne la comprend pas au niveau de l’Intelligence par notre Esprit, automatiquement on est
obligé de la vivre expérimentalement. Et automatiquement, on en souffre parce qu’on va
faire des mouvements dans la vie, au niveau de notre sexualité, qui font partie de notre
évolution, qui font partie de notre conscience expérimentale, et on peut en souffrir, au lieu
de la vivre notre sexualité, avec autant d’Intelligence qu’on vit de notre mental, ou qu’on vit
de notre émotion. C’est la même énergie, “anyway” !

RG : Alors, qu’elle est l’utilisation normale et sans mauvaises conséquences de la
sexualité... ?

BdM : Il n’y en a pas d’utilisation normale ou sans mauvaises conséquences de la
sexualité ! Ça, c’est une forme ! La sexualité c’est vitale, elle devrait être vécue vitalement,
autrement dit elle devrait être vécue en dehors de la subjectivité de l’ego. Si elle est vécue
en dehors de la subjectivité de l’ego, elle est ce que vous appelez normale et sans
conséquences. 

Mais si elle n’est pas vécue en dehors de la subjectivité de l’ego, elle sera colorée par l’ego,
et automatiquement il y aura des tabous, il y aura toutes sortes de conventions qui font
partie de la mémoire de l’Humanité, donc la sexualité deviendra un problème
psychologique, si ça s'adonne qu'elle n’est pas suffisamment canalisée en tant qu’énergie.

RG : Est-ce que la morale, qui est justement la relation qu’on peut faire avec la sexualité
normale, c’est-à-dire en dehors de l’ego, ce serait ça la morale ?

BdM : Non. La morale fait partie de l’ajustement psychologique de la sexualité vis-à-vis
des mœurs sociaux qui cherchent à engendrer dans une masse collective quelconque une
certaine droiture, pour que la sexualité sur le plan social, sur le plan culturel, collectif, soit
“palatable” (acceptable), soit saine, psychologiquement saine ! 

Il y a des gens qui vivent leur sexualité, autrement dit pour expliquer ce que je veux dire là,
il y a des gens qui vivent leur sexualité dans leur intimité, et cette sexualité-là, si elle était
affichée dans le public serait considérée comme amorale. Mais dans leur intimité, cette
sexualité-là est très vitale, elle est très créative, donc ces gens-là ne sont pas intéressés à la
moralité dans leur sexualité.

Si tu commences à mettre de la moralité dans ta sexualité, c’est comme mettre du vin dans
ton eau, c’est pas la puissance de ton vin parce qu’automatiquement, subjectivement, tu vas
colorer tes émotions vis-à-vis de la sexualité, tu vas engendrer dans ton expérience sexuelle
des pensées. Tu vas penser dans ta sexualité, et si tu penses dans ta sexualité, tu fais deux
mouvements à la fois : tu fais un mouvement du mental inférieur et tu fais un mouvement
du plan sexuel. Et ce n’est pas normal, l’énergie est supposée d’être là, elle n'est pas
supposée être là, puis là en même temps, elle est supposée être là. Elle doit descendre cette
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énergie-là et s’éteindre.

RG : Pour les gens qui n’écoutent que par la cassette, quand vous disiez d’être là ou d’être
là, c’est-à-dire d’être en haut ou d’être en bas, c'est-à-dire de passer de haut en bas.

BdM : C’est ça ! Il faut que ça passe.

RG : Maintenant, si on parlait des désordres sexuels ou des perversions sexuelles ?

BdM : Les perversions sexuelles sont le produit du débalancement du corps astral de
l’Homme. Le corps astral, vous connaissez ça, un gyroscope... Alors un gyroscope, c’est
très, très, très délicat, ça fonctionne sur un axe, alors le corps astral, c’est la même chose. 

Il y a des Hommes qui ont un corps astral totalement débalancé, et ce débalancement-là crée
des désordres psychiques de n’importe quel ordre, mais dans le cas de la perversion
sexuelle, c’est un débalancement du corps astral, c’est une suractivité de l’imagination, et
l’imagination ça vient d’où ? Ça vient du plan astral, donc c’est lié à la mémoire, c’est lié
aux fantasmes, aux fantômes, c’est lié à des communications, c’est lié à une imagerie, donc
la sexualité est totalement colorée, et ces gens-là éventuellement vivent une possession
sexuelle.

Il y a chez beaucoup d’Hommes une possession, on parle de la possession sur le plan
mental, il y a de la possession sur le plan sexuel. Le viol, c’est l’extrême pérégrination de ce
mouvement-là. Le viol, c’est la possession d’un être humain par une entité dans l’astral
contre un être humain sur le plan matériel. Le viol, c’est totalement astral ! C’est tellement
fort ! 

Vous avez d’autres perversions comme ça, le type qui est cleptomane, il s'en va chez Eaton
puis il faut qu’il prenne quelque chose sur le comptoir, il n’est pas capable, c’est plus fort
que lui puis il le met dans sa poche ! C’est encore la puissance effective de l’astral sur
l’Homme, et ça, ça peut déranger des vies énormément.

RG : Est-ce que l’homosexualité serait considérée comme une perversion ?

BdM : L’homosexualité peut devenir perverse parce que l’homosexuel est un être qui est
très sensible, mais l’homosexualité dans son état pur n’est pas perverse. L’homosexualité,
c’est l’expérience à travers l’ego, de l’Esprit. L’homosexualité relève d’un remaniement de
l’énergie astrale par l’Esprit sans le contrôle de l’ego, donc automatiquement ça fait souffrir
l’ego s’il ne la comprend pas. 

La perversion existe autant dans le monde hétérosexuel qu’elle existe dans le monde
homosexuel, mais il y a beaucoup plus de chance que l’homosexuel vive la perversion parce
que déjà, l’homosexuel est beaucoup plus sensible astralement que l’Homme hétérosexuel
normal, à cause de la proximité d’influence de son double sur son corps astral, et aussi,
souvent, à cause des ramifications de la mémoire karmique de l’individu.
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RG : Voulez-vous dire que quelqu’un qui a beaucoup d’imagination a beaucoup plus de
chance de devenir pervers ?

BdM : Je dis que quelqu’un qui a beaucoup d’imagination peut pervertir sa vie à un certain
niveau d’action, si son imagination n’est pas balancée..

RG: Voulez-vous dire que l’homosexuel, comme son double est plus près de l’astral que
l’hétérosexuel, se trouve être plus proche d’une fusion avec son double... ?

BdM : L’homosexuel souffre plus de son double que l’hétérosexuel parce qu’il est plus près
de l’énergie du double, mais il n’est pas capable de la comprendre, donc il n’est pas capable
de la vivre à travers son corps astral, comme l’être hétérosexuel normal. C’est comme si la
présence... D’ailleurs, la sensibilité c’est ça ! La grande sensibilité de l’homosexuel, c’est la
présence, cette présence vibratoire en lui qu’il ne peut pas contrôler, il ne peut rien faire, ça
fait partie de lui.

Donc pour lui, c’est très difficile de contrôler cette énergie-là, et c’est pourquoi c’est très
important pour l’être homosexuel de développer une psychologie de l’homosexualité, il n’y
a pas de psychologie de l’homosexualité, il y a des méthodes, il y a des théories
homosexuelles ou sur la psychologie homosexuelle, mais il n’y a pas de science de la
psychologie de l’homosexualité. 

L’homosexuel a besoin de comprendre parfaitement son Intelligence pour bien comprendre
son état astral, pour bien fonctionner dans la matière, et ne pas vivre des rejets émotifs à
travers son imagination qui n’est pas supportée par une Humanité ambiante, qui pourrait lui
dire : “bon, ben ça, ce que tu fais, c’est normal, ou ce que tu fais, c’est anormal”, il n’y a
pas de point de référence. 

Donc il est obligé de subir individuellement, intérieurement, solitairement, la puissance
vibratoire de son double à travers son corps astral, et automatiquement tant qu’il n’est pas
“arrivé à soit accepter, si vous voulez, mais même ça, ce n’est pas assez, mais il devient un
être qui n’est pas heureux, il n’est pas parfaitement heureux dans sa peau.

RG : Le transexué ?

BdM : Le transexué, c’est une autre situation. La transexualité, c’est du karma. Autrement
dit, l’Homme, à cause de la mémoire de l’âme, quand il vit une vie, comme dans le passé,
par exemple, où les Hommes étaient extrêmement barbares, où les Hommes ont commis des
délits sexuels écœurants dans le monde, les hordes, à tous les niveaux, alors il y a eu des
délits sexuels tellement grands dans le passé que ces délits sexuels là marquent la mémoire
de l’âme, donc marquent éventuellement l’ego quand il s’incarne. 

Alors les transexuels vivent le karma de leur sexualité dans le passé, et souvent ils sont
obligés de le vivre jusqu’au bout, c’est-à-dire jusque dans la transfixion de la sexualité dans
leur corps matériel. Ça, c’est karmique. Mais s’ils comprennent leur état, s’ils comprennent,
s’ils entrent dans l’Intelligence de leur sexualité, ils pourront éventuellement se libérer du

1347



traumatisme psychologique vis-à-vis de leur matière, et réaliser que leur matière n’est
simplement qu’un support expérimental pour l’éventuelle destruction de cette mémoire
d’âme là, et qui éventuellement leur donnera la paix de l’Esprit, c’est-à-dire qu’ils ne
souffriront plus de leur transexualité.

RG : Pouvez-vous nous donner concrètement une raison d’expérience du passé qui aurait
amené la personne à vivre une transexualité, ici ?

BdM : Une personne dans le passé, par exemple, qui aurait été, je ne sais pas, un soldat, par
exemple, qui serait rentré dans un village et qui aurait coupé, par exemple, le pénis d’un
enfant, pour le plaisir de la chose, avec un sabre, ainsi de suite, automatiquement vivrait
cette mémoire-là... Les eunuques en Chine... Alors n’oubliez pas, on vit au vingtième siècle,
on vit dans une société qui est suffisamment civilisée, il y a des choses aujourd’hui qui ne se
font plus, presque... 

Mais retournez cent ans en arrière, trois-cents ans, quatre-cents ans, cinq-cents ans, ce qui se
passait au Moyen Âge, ce qui se passait dans les invasions entre les nations, c’était
extraordinaire, regardez le phénomène des Indiens, les Incas, les Aztèques déchiraient le
cœur et le mettaient sur une table, toute la patente, c’est inouï, alors l’Homme aujourd’hui
vit ça, et on le revit au niveau incarnationnel. 

Et automatiquement, si on ne le comprend pas, ben, c’est évident qu’on en souffre
psychologiquement d’une façon très profonde, mais il y a toujours plus de lumière qui vient
vers l’Homme pour lui faire comprendre son expérience, pour qu’il en souffre de moins en
moins, et qu’il en arrive éventuellement à ne plus subir psychologiquement son expérience,
simplement la vivre d’une façon neutre.

RG : La prostitution ? Ceux qui s’adonnent à la prostitution, comme un métier tout à fait
naturel ?

BdM : La prostitution, c’est très compliqué. La prostitution relève de plusieurs facteurs,
d’abord le plus grand facteur dont elle relève, c’est un facteur économique. La prostitution,
elle est rampante là où il y a de la pauvreté, il y a évidemment de la prostitution de grand
luxe, ainsi de suite, mais je parle de la prostitution en général qui relève d’un grand facteur
de pauvreté. 

Il y a des femmes qui ont des beaux corps, qui ont une certaine liberté psychologique, qui
ont été entraînées souvent dans leur expérience, et qui sont suffisamment libres
psychologiquement pour aller vers cette expérience-là, mais elles en souffrent parce qu’elles
ne la comprennent pas. Il y a des femmes qui vivent la prostitution, qui en souffrent toute
leur vie, il y a des femmes qui vivent la prostitution pendant dix ans parce qu’elles veulent
se faire un magot pour se retirer.

Chaque femme qui vit la prostitution a ses raisons personnelles, et souvent, ce sont des
raisons très intelligentes et ce qui est remarquable chez les prostituées –  je parle encore
généralement – c’est qu’il y a chez ces femmes beaucoup de psychologie, beaucoup de
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psychologie, c’est “smart” une prostituée, c’est vite ! Et c’est justement cet outil-là qui leur
permet de faire leur métier. 

Mais on ne peut pas prendre en jugement les Hommes ! On doit soit donner de l’instruction
aux Hommes, on doit soit éduquer les Hommes ou enseigner les Hommes, ou changer les
conditions sociales qui font que les Hommes, à cause de leur insécurité, de leur immaturité,
de leur manque de centricité, sont amenés par des forces qui sont plus grandes qu'elles.

Alors on n’a pas à juger la prostituée... La prostituée... Moi j’ai rencontré une prostituée à
Montréal dans le bas de la ville, sur la rue de la Montagne, c’est une femme qui était très
sensible, c’est une femme qui même allait en astral, elle était très très sensible, mais elle
faisait ça parce que ça lui donnait de l’argent suffisamment rapidement pour vivre sa vie
comme elle voulait, autrement dit l’être humain a le droit de choisir la vie qu’il veut. 

Donc ce n’est pas à l’être humain de juger l’être humain. L’être humain peut être mis en
jugement dans une situation de tribunal lorsqu’il va contre le bien de la société, lorsqu’il va
contre le bien de l’Homme, mais je sais très bien que les prostituées font beaucoup pour
rééquilibrer, dans le monde, l’énergie sexuelle qui n’est pas vécue par certains hommes, à
cause de toutes sortes de raisons, soit qu’ils sont très laids, ou qu'ils sont infirmes, ou qu’ils
veulent s’amuser simplement au niveau de leur imagination. 

Alors ces femmes-là se prêtent à leurs désirs, donc balancent leurs vibrations, donc
empêchent que ces hommes-là vivent éventuellement peut être une possession sexuelle qui
les amènerait à un viol et qui les amènerait à détruire un corps physique.

RG : Où situer la pornographie ?

BdM : La pornographie, c’est l’excès de sensibilité en relation avec un excès d’imagination
chez des gens qui souffrent énormément de leur insécurité. Tous les gens qui sont
pornographiques sont des gens qui souffrent d’une grande insécurité psychologique et qui
cherchent à retrouver dans l’image un support temporaire, qui leur permet solitairement
d’exécuter leurs fantasmes ou leurs expériences sexuelles qu’ils ne peuvent pas faire
naturellement ou normalement, ou selon les voies que l’on préconise dans le social. Ce sont
des gens qui vivent, qui ont une grande insécurité, il y a une grande insécurité de fond là,
chez le pornographe.

RG : Seriez-vous d’accord que ce soit légalisé, comme la prostitution ?

BdM : Ça, c’est très intéressant cette question-là ! Ça, c’est très intéressant... On ne peut
pas légaliser... Ça, c’est ben intéressant cette question-là ! On ne peut pas... Là, je vais vous
parler comme des volets... Parce que je ne peux pas le dire tout d’un coup... Il faut que je...
D’abord, on ne peut pas légaliser des choses ou des actions qui ne sont pas convenables,
c’est-à-dire qui ne sont pas esthétiquement reconnaissables par le collectif social. 

Autrement dit, si la sensibilité d’une nation est touchée par une action quelconque qui ternit
leur sensibilité pour des raisons de profit, d’argent, parce qu’il y a de la grosse finance là-
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dedans, à ce moment-là, on met le bien social ou le bien-être social ou l’esthétique sociale,
la convenance sociale, sous le joug de l’empire de certaines personnes, et ça, je ne suis pas
en faveur de ça ! 

Autrement dit, ce que je veux dire, c’est que c’est très important que les politiciens, les gens
qui sont dans la politique, qui sont derrière les Lois, que ces gens-là soient très très sensibles
à la grande masse qui, en général, est très sensible. 

Si vous passiez dans une masse québécoise, par exemple, et que vous demanderiez à tout le
monde, pas seulement les petits jeunes dans la rue Ste Catherine à deux heures du matin,
mais si vous demanderiez aux petits jeunes de la rue Ste Catherine le matin, puis aux sœurs,
puis aux prêtres, puis aux mères de familles, aux gens, si vous alliez réellement là... 

48B - LA SEXUALITÉ

RG : Alors, j’aimerais savoir Bernard de Montréal, lorsqu’on va aborder le phénomène de
la sexualité, peut-être de vous demander de faire une différence entre le mot Homme et le
mot Humain, pour qu'on situe, quand on dit le mot Homme, lorsqu’il s’agit de l’homme
mâle et la femme femelle, et que l’Humain comprend les deux, qu’est-ce qui, dans le fond,
est dans la nature de l’Humain ? Est-ce la bisexualité, l’androgynat ou cette division ? Et si
c’est cette division, qu’est-ce que ça signifie ?

BdM : La nature de l’Homme est universelle. Ce qui permet à l’être matériel d’être
constitué entre une partie femelle et une partie mâle, relève des Lois de la polarité. Les Lois
de la polarité sont des Lois universelles, ce sont des Lois qui permettent dans le Cosmos que
des êtres qui sont sujets aux Lois matérielles, de s’interpénétrer, or l’interpénétration fait
partie de l’exploitation dans le domaine matériel, du pouvoir de l’énergie négative et de
l’énergie positive. 

Alors, l’Homme représente sur le plan matériel – l’homme, le mâle – représente l’énergie
positive. La femme représente l’énergie négative, et la “contradistinction” que l’on fait sur
le plan psychologique est une “contradistinction” qui est simplement d’ordre sensoriel. 

Sur le plan de l’Esprit, la polarité n’existe pas. Sur le plan de l’Esprit, sur le plan de la
Lumière, la polarité n’existe pas parce que dans la Lumière, la constatation infinie de
l’énergie de l’Esprit est toujours parfaite, c’est-à-dire que l’Esprit dans sa manifestation sur
un plan ou sur un autre, en dehors des faits de la création, est absolu. 

Lorsque l’Esprit se manifeste sur les plans inférieurs de la création, et qu’il transforme les
formes éternelles de sa conscience dans des formes involutives, à ce moment-là il peut se
servir de la polarité, il peut se servir de l’aspect mâle ou de l’aspect femelle afin de
recomposer la forme à l’infinité. S’il a été donné à l’Homme – quand je parle de l’Homme,
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je parle de l’Homme universellement parlant – s’il a été donné à l’Homme d’être constitué
en tant que partie mâle et partie femelle, c’est pour permettre sur la Terre, sur le plan
matériel, qu’il y eut une évolution animale. 

Alors, là où il y a évolution animale, c’est-à-dire que là où il y a évolution sans concours
direct de l’Esprit au niveau de l’Intelligence, il devint essentiel que l’Homme vécut
l’expérience de l’Esprit à travers une configuration dualiste, à travers une situation
polarisée, afin que les aspects inférieurs soient élevés par les aspects supérieurs – les aspects
inférieurs étant les aspects négatifs – par les aspects supérieurs, pour que les aspects,
éventuellement, puissent être raccordés dans l’Esprit lorsque l’Homme ne sera plus
constitué sur le plan matériel en tant que forme physique, mais plutôt forme “éthéréelle”. 

Lorsque l’Homme sera “éthéréel”, lorsque l’Homme sera rendu au niveau de son évolution
au stage de “l’Homme-Esprit”, à ce moment-là, il pourra laisser de côté sa forme matérielle
et reconstituer une autre forme, créer une autre forme qui sera d’un autre domaine, mais qui
n’emploiera plus la polarité pour exprimer à l’infini les formes nécessaire à l’évolution. Il
créera instantanément les systèmes de vie dont il aura besoin, et ces systèmes de vie seront
d’un autre ordre, mais ne seront plus humains, nous tomberons à ce moment-là dans l’âge
du cloning.

RG : La mode unisexe présentement, est-ce que ce n’est pas finalement un retour vers
l’androgynat ? Vers l’unité dans les deux sexes ?

BdM : La mode unisexe aujourd’hui relève du raffinement psychologique des sexes,
autrement dit les sexes d’une façon très très inconsciente, parce que l’Homme est encore un
être très très inconscient, il ne connaît pas les Lois universelles, l’homme et la femme
aujourd’hui sont en train de se réunir au niveau de l’Esprit, mais en passant par une
expérience psychologique que nous appelons l’unisexe. 

Et cette expérience psychologique qui est d’ordre social et historique, leur permet, petit à
petit, d’une façon subliminale, de détruire les barrières, les obstacles, qui ont créé dans le
passé une sorte de dualité entre les sexes, entre le mâle et la femelle, et qui ont empêché la
femme d’évoluer. Donc aujourd’hui, la femme peut évoluer plus, et l’homme peut s’assagir
vis-à-vis son rôle, vis-à-vis d’un rôle qu’il a envers la femme.

Et automatiquement la psychologie de l’unisexe, si nous la regardons d’un point de vue
cosmique, non pas simplement d’un point de vue social ou économique, ou historique,
devient une des grandes poussées dans le monde du phénomène d’égalisation entre les
matières mâles et les matières femelles, pour préparer l’Homme petit à petit à se
désintoxiquer, à se libérer des formes qui ont servi à l’ancienne involution, et à le préparer
éventuellement à entrer en contact avec d’autres civilisations qui, elles, sont unisexes dans
beaucoup de leurs aspects.

RG : On entend beaucoup parler en Orient de la montée de la kundalini, l’utilisation de
l’énergie des différents chakras, et on dit que chakra signifie en français, roue, et que c’est
par le mouvement des roues qu’on produit de l’énergie électrique dans les dynamos, dans
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les centrales électriques. 

Alors cette montée de la kundalini, qui est représentée bien souvent comme deux serpents
entrelacés, comme dans le caducée d’Hermès, ces deux serpents qui préfigurent peut être
aussi le fameux serpent tentateur au Paradis originel, la femme qui succomba, la femme qui
vit sur la Terre... Mais le serpent se venge en retour, étant donné que la femme qui aura
dominé la kundalini de l’être humain, au cours de l’existence de l’Humanité, ce serpent se
venge en retour et lui mord le talon, comme on dit dans la Bible ; alors toute cette histoire,
à la fois orientale et occidentale, nous ramène à un élément de base, c’est qu’il y a une
énergie à aller chercher à la base, de quelle énergie s’agit-il ?

BdM : Il y a une énergie cosmique dans la colonne de l’Homme, dans la colonne vertébrale
de l’Homme, il y a des centres d’énergie, et ces centres d’énergie sont des centres récepteurs
de cette énergie cosmique.

RG : De l’Humain ?

BdM : De l’Humain, de l’homme et de la femme, les deux. Et la kundalini, il faut
comprendre une chose, c’est que l’Orient a été une des régions de la Terre qui ont été les
plus favorisées par ce que nous pouvons appeler l’expérience astrale. Et dans l’expérience
astrale, les Orientaux ont découvert la kundalini, ils ont découvert la nature voilée du corps
humain, ils ont découvert la mécanicité énergétique de la colonne vertébrale, et ils ont
interprété, selon les Lois de l’intelligence astrale, le principe de cette énergie. 

Donc ils ont compris que cette énergie était cosmique et que cette énergie fonctionnait en
terme de roue, qu’elle générait, mais ce qu’ils ne savaient pas, les Orientaux, c’est que cette
énergie ne doit pas être manipulée par l’Homme.

Si la kundalini est manipulée par l’Homme, elle est manipulée par l’ego. Si elle est
manipulée par l’ego, elle est manipulé psychologiquement. Si elle est manipulée
psychologiquement, il y a de l’émotion dans le mental, et s’il y a de l’émotion dans le
mental, il y a du désir, c’est-à-dire que l’Homme veut parvenir à un certain état d’esprit qui
lui permet éventuellement d’avoir un certain pouvoir à quelque niveau que ce soit. 

Ceci est très dangereux parce que l’Homme, aujourd’hui, n’est pas dans l’Intelligence, il est
simplement dans l’intellect. Et si un Homme n’est pas dans l’Intelligence, comment peut-il
connaître et comprendre les Lois cosmiques ?!

Pour comprendre les Lois cosmiques, il faut être dans l’Intelligence, c’est-à-dire qu’il faut
avoir un rapport vibratoire de syntonisation entre ces énergies et son mental, donc il faut que
l’Homme ait une conscience mentale supérieure qui reçoit l’information de cette énergie, et
qui lui permet de comprendre le rapport entre l’énergie et ses centres, ses chakras. 

Mais les Orientaux, et aussi les Occidentaux aujourd’hui, de plus en plus, se sont intéressés
à la kundalini, et c’est très dangereux parce qu’ils peuvent très facilement libérer des
énergies et astraliser leurs centres. Donc leurs centres sont tellement affectés par des
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énergies qui proviennent d’Univers parallèles et qui sont contrôlés par des êtres qui sont
anti-Homme, qu’éventuellement ces êtres peuvent atteindre des états de folie. 

Donc travailler avec la kundalini à partir de l’ego, c’est très dangereux, et les maîtres, les
moindrement sages, le savent. Pour que l’Homme travaille avec les forces qui sont en lui, il
faut qu’il soit lui-même en force, c’est-à-dire qu’il faut qu’il soit lui-même en Intelligence,
c’est-à-dire qu’il faut qu’il soit en harmonie avec l’énergie qui passe en lui. 

S’il n’est pas en harmonie avec l’énergie qui passe en lui, il ne peut pas comprendre cette
énergie, donc il l’intellectualisera, il la spiritualisera, il fera de la philosophie sur elle, et
automatiquement il devra en payer le prix, parce que l’énergie qui passe dans l’Homme est
une énergie qui est indifférenciée, et comme elle est indifférenciée, elle devient différenciée
seulement dans son utilisation.

Donc c’est seulement lorsque l’Homme utilise cette énergie qu’elle devient différenciée,
donc c’est à partir de ce moment-là qu’il est capable de bien l’utiliser parce que ses centres
sont ajustés à elle, mais s’il travaille au niveau de l’ego et qu’il se sert de cette énergie sans
être en harmonie vibratoire avec elle, en passant simplement par une constatation astrale de
sa présence, donc à ce moment-là, il peut se mettre en danger.

Et c’est là que nous avons des cas dans l’Humanité, dans l'Orient comme dans l'Occident, de
personnes qui atteignent des niveaux de folie parce qu’ils déclenchent en eux des forces
qu’ils ne sont plus capables de contrôler. 

Comme disait le grand Aurobindo : “il faut que l’énergie descende d’en haut, il faut que
l’ouverture des chakras se fasse d’en haut”, c’est-à-dire qu’il faut que l’ouverture des
centres cosmiques de l’Homme se fasse par la partie cosmique de l’Homme, et la partie
cosmique de l’Homme, c’est son double. Et ce double, il doit être créé, il doit être
développé, il doit être perfectionné – parce que tous les Hommes ont un double – mais le
double qu’ils ont, est un double qui est à la fois vital et astral, ce n’est pas un double qui est
le produit de la concentration de l’énergie astrale et mentale sur un plan supérieur. 

Donc tant que l’Homme n’a pas construit le double, il ne peut pas être en harmonie avec
cette énergie indifférenciée, donc il ne peut pas comprendre parfaitement sa relation avec
elle, donc il se met en danger s’il travaille avec cette énergie.

RG : Et de là, la protection qu’il trouve dans les morales, les religions, les sociétés avec
certains préjugés, ou certaines techniques, ou certaines réalités qu’on admet dans un cas,
et dans une autre société, ce seront d’autres réalités qui seront admises ?

BdM : Chaque société interprétera la réalité psychologique des fonctions énergétiques de
l’Homme selon sa doctrine, selon sa philosophie, selon son illusion.

RG : Alors, si on partait de zéro, ou peut-être même moins neuf, la naissance d’un être
humain sur la Terre, comment descend cette énergie dans la cellule qui va devenir un être
humain ?
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BdM : Cette énergie est présente dans la cellule au moment où il y a interaction entre le
mental de l’Homme ou le corps astral de l’Homme, autrement dit, si nous prenons l’Homme
comme étant un aspect très perfectionné de la nature animale, aussitôt qu’il y a contact entre
le mental humain ou l’astral humain ou au niveau de la plante – l’éthérique plantaire – à ce
moment-là, il y a dans les plans supérieurs une résonance qui s’établit et l’énergie
commence à descendre. 

Et elle descend au niveau le plus bas de la constitution matérielle de la forme, et ceci se
trouve dans notre organisation sur le plan génétique, et à ce moment-là l’énergie se fait par
résonance, elle s’établit par résonance, et comme elle est résonante l’énergie, elle n’a pas
besoin d’être amenée vers la matière par le corps de désir.

Elle peut être amenée dans la matière simplement par interaction biologique, interaction
physique, et même dans certains cas, par interaction où l’homme ou la femme n’ont eu
aucun contact mental ou astral. Il y a des cas où des êtres humains... ou des femmes ont
donné naissance à des enfants parce qu’il y a eu résonance dans leur énergie, et ces hommes
ou ces femmes n’ont jamais eu de contact sexuel.

RG : On compare souvent l’ovule porté par la femme comme une planète, le spermatozoïde
de l’homme comme un cosmonaute qui arrive et insémine la planète, agit sur la planète et
en crée une civilisation nouvelle. Alors, quelle différence y a-t-il entre l’ovule, sur tous les
plans cosmiques et tout le reste, et aussi pour le spermatozoïde ?

BdM : L’ovule sur le plan cosmique représente une spirale d’énergie, c’est une spirale qui
est constamment en mouvement, qui est constamment en évolution, l’ovule ne cesse jamais
de pulser, il est toujours actif ; le spermatozoïde, le sperme dort, il devient actif lorsque
l’ovule a été mis en résonance. 

Les gens pensent que c’est le sperme qui donne la vie à l'ovule, ce n’est pas le cas, c’est
l’ovule qui vibre et qui, par sa vibration, par sa résonance, attire le sperme à lui, et c’est ça
qui fait le choix. C’est la femme qui attire à elle, sur le plan biologique, sur le plan micro,
les aspects de l’homme qui sont fécondants. Ce n’est pas l’homme. 

On pense sur la Terre que c’est l’homme qui féconde la femme, ce n’est pas le cas, c’est la
femme qui appelle l’homme à elle. Et cette constatation sera réalisée un jour lorsqu’au
niveau de la science, on aura pris conscience de la résonance de l’ovule, et on verra que
dans une matière quelconque, dans un médium quelconque, lorsque l’ovule étant... On dit
dans les termes occultes : lorsque l’ovule frémit, le sperme est attiré à lui, si l’ovule ne
frémit pas, le sperme ne peut pas venir à lui.

Et regardez dans le cas des animaux, vous verrez que dans le cas des animaux, que si la
femelle, pour ainsi dire, rejette le mâle, il ne se passe rien. Sur le plan biologique, micro,
c’est la même chose, si l’ovule ne frémit pas, le sperme ne peut rien faire. C’est une illusion
psychologique de la relation du positif avec le négatif, qui fait que les gens, ou la science
même aujourd’hui croit que c’est le sperme qui donne, ou qui rend possible la vie dans
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l’ovule. La vie est déjà dans l’ovule, elle est toujours dans l’ovule ; le sperme lui, dort
comme l'ours en hiver (rires du public).

Et ça, c’est une des raisons d’ailleurs pour laquelle la femme est obligée de vivre des
périodes menstruelles, et vivre pendant un très grand nombre d’années cette activité
physico-chimique et éthérique dans son corps, tandis que l’homme lui, ne vit pas ça, la
femme est toujours en vie. Il y a beaucoup plus de vie dans la femme que dans l’homme.

RG : Pourquoi les cycles ?

BdM : Les cycles menstruels ? Les cycles menstruels sont des cycles qui relèvent de la
formation dans la femme, d’une génétique éthérique qui est directement liée à la Lune. Il y a
une relation entre la Lune et la femme, et la Lune elle, représente, en fonction de la Terre,
une activité cosmique qui est très importante parce que c’est la Lune qui attire l’énergie du
Soleil, mais l’attraction de l’énergie solaire par la Lune n’est pas reconnue aujourd’hui, elle
n’est même pas connue dans les doctrines ésotériques ou occultes.

Parce que pour connaitre les activités de la Lune, il faut pouvoir aller dans la conscience
lunaire, il faut pouvoir étudier l’Esprit de la Lune et parler avec l’Esprit de la Lune, et
lorsque l’Homme parle avec l’Esprit de la Lune, il comprend les Lois de la Lune, et à ce
moment-là s’il est suffisamment fort, l’Esprit de la Lune expliquera à l’Homme les Lois du
Soleil. Et c’est par la Lune que l’Homme comprendra les Lois du Soleil, autrement dit c’est
par la femme que viendra sur la Terre la conscience cosmique.

RG : Et cette conscience cosmique vient du Soleil ?

BdM : La conscience cosmique est le résultat du passage de l’énergie du Soleil à travers la
femme sur la Terre, parce que ce qui est le problème de l’Homme aujourd’hui, et quand je
parle de l’Homme, je parle de l’Homme ésotérique, je parle de l’Homme occulte, je parle de
l'Homme qui est très près des mystères de la vie sur les autres plans, ce qui est le problème
de cet Homme, c’est que l’Homme aujourd’hui fonctionne encore par symbologie.

Et la symbologie, c’est très dangereux en ce qui concerne l’évolution future parce qu’on ne
peut pas atteindre la connaissance en se servant des symboles, parce que les symboles sont
déjà des formes qui ont été instruites dans le cerveau de l’Homme pour l’empêcher d’avoir
accès à la connaissance. Si on veut empêcher un Homme d’avoir accès à la connaissance, on
lui donne de la symbologie parce que la symbologie est toujours ajustée à son caractère
émotionnel ou à son caractère mental.

Donc la symbologie est toujours fixée dans le caractère d’une nation, la symbologie d’un
oriental, la symbologie d’un occidental, la symbologie de l’Indien, la symbologie de
l’Esquimau, chaque peuple a sa propre symbologie et cette symbologie éventuellement
devient une sorte de ciment à l’intérieur de laquelle l’Intelligence de la race piétine. Et tant
que l’Homme n’est pas capable de sortir de ceci, de détruire les formes de la symbologie, il
ne peut pas rentrer dans l’énergie de l’Intelligence.
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Donc il ne peut pas comprendre les rapports énergétiques entre les différents plans
d’évolution, entre le sperme et l’ovule, entre la Lune et le Soleil, entre la Terre, le Soleil et
la Lune, ainsi de suite. L’Homme ne peut pas comprendre les Lois de l’énergie, et il faut
que l’Homme comprenne les Lois de l’énergie parce que c’est l’énergie qui est à la base de
tout, c’est l’énergie qui prend dans l’Homme la quantité essentielle dont elle a besoin pour
transmuter son oxygène, c’est l’énergie.

L’oxygène, ce n’est pas une énergie, l’hydrogène, ce n’est pas une énergie, c’est une
composante de l’énergie, c’est une physicalité de l’énergie, mais qui n’a aucun rapport avec
l’énergie elle-même. C’est pour ça que d’ailleurs aujourd’hui, nous sommes obligés sur la
Terre de créer des systèmes énergétiques à partir de particules qui sont déjà mortes
d’énergie. C’est pour ça qu’aujourd’hui nous sommes obligés constamment de créer des
carburants qui brûlent et de recréer des carburants qui brûlent, au lieu de se servir d’une
énergie qui est sans fin, mais une énergie qui n’est pas fondée sur les stocks infinitésimaux
de l’atome.

L’Homme doit aller plus loin, mais pour que l’Homme aille plus loin, il faut qu’il ait
l’Intelligence de l’Infinité, il faut qu’il comprenne les Lois de l’énergie, autrement dit il faut
que son mental soit fusionné avec l’énergie, et à ce moment-là, il peut commencer à donner,
à ouvrir pour l’Humanité la boite de Pandore. Il peut à ce moment-là ouvrir pour l’Humanité
les secrets extraordinaires de la science cosmique.

RG : Vous utilisez encore très souvent le mot Homme qui, des fois, pourrait être mieux
remplacé par le mot Humain ?

BdM : Non. J’emploie le mot Homme... Quand j’emploie le mot Homme, je l’emploie dans
un terme générique mais je peux employer le terme “Humain” si ça crée une confusion.
Pour moi, le mot Homme... Quand je parle de l’Homme, je parle de l’Homme
universellement parlant, sinon je parle du mâle ou de la femelle ; en général, je suis
suffisamment précis dans ce que je dis.

RG : Bon, alors maintenant, c'est que la langue est pour être précise, et vous avez déjà dit
que les mots... Qu’il faut faire attention aux mots.

BdM : Oui, c’est-à-dire que la langue est précise, c’est la façon dont nous employons la
langue qui nous empêche de dire exactement ce que nous voulons dire, mais comme je suis
dans un champ d’énergie qui pulse à une très haute fréquence, j’ai tellement de choses à dire
que j’essaie de prendre le chemin le plus court. 

Donc c’est pourquoi souvent je vais employer un terme, lorsqu’en fait, je pourrais en
emprunter un autre, mais avec le temps, les gens me connaissent et me comprennent, et
donc à ce moment-là, on peut passer par-dessus et ne pas perdre trop d’énergie avec les
mots.

RG : Si on en revient encore aux spermatozoïdes et à l’ovule, les spermatozoïdes doivent se
combattre pour atteindre l’ovule, un peu comme les mâles chez les animaux doivent faire la
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guerre des mâles, la confrontation, pour que le plus fort, le plus résistant ait droit aux
femelles. Est-ce que c’est la même chose sur le plan cosmique aussi, que tous ceux qui
veulent atteindre une planète, sont obligés de se confronter pour atteindre la planète qui,
elle, est prête comme vous disiez tantôt... ?

BdM : Le concept du combat, c’est un concept très intéressant. Il y a combat dans le
Cosmos là où il y a émotivité. Là où il n’y pas d’émotivité, il n’y a pas combat, il y a
simplement réagencement ou activité maximalisée pour la conquête du territoire. Sur le plan
humain, il y a émotivité, donc il y a combat.

Sur le plan cosmique, il n’y a pas combat, il y a lutte. Le mot “lutte” sur le plan cosmique
n’implique pas l’implication de l’émotion. Le terme “combat” implique l’activité
émotionnelle. 

Sur le plan cosmique, il y a lutte parce que sur le plan cosmique, à cause des différents plans
d’évolution, les êtres qui sont les plus évolués sont obligés constamment de remettre en
place les activités, ou de corriger les activités d’êtres inférieurs, donc il y a lutte parce qu’il
y a plus d’êtres inférieurs dans le Cosmos que d’êtres supérieurs. 

Donc il y a toujours le phénomène de la relation entre “l’apex” (sommet) de la pyramide et
la base, et la base essaie, à cause de son nombre et de sa grande numérologie, elle essaie de
prendre plus de place dans le Cosmos qu’elle ne devrait, mais elle doit prendre beaucoup de
place parce que justement, il y a un grand nombre d’activités ou d’entités en activité. C’est
pour ça qu’il y a toujours le phénomène de lutte. 

Le seul endroit dans le Cosmos où la lutte n’existe pas, c’est dans le centre même de
l’Univers, qu’on peut appeler “l'île Paradisiaque”, c’est un terme qui fait partie des
connaissances ésotériques qui sont données à l’Homme aujourd’hui, il y a un autre terme
qu’on peut donner à l’île Paradisiaque, c’est le “Centre parfait du retour éternel de
l’involution” (?).

Alors à ce moment-là, dans ce centre-là, le combat n’existe pas parce qu’il n’y a pas
d’origine, il n’y a pas de temps, il n’y a pas d’espace, et c’est à partir de cette étape de
l’évolution, c’est à partir de ce lieu dans le temps et dans l’espace intemporel, que se situent
ce que nous appelons les Alephs, l’Aleph, le “Dieu” ou les “dieux” parce qu’il n’y pas
seulement qu’un “Dieu”, il y en a plusieurs.

Donc la lutte à ce moment-là n’existe pas, mais c’est à partir de ce plan-là, si vous voulez,
que commence dans le Cosmos la lutte qui devient plus loin le combat, et qui devient plus
bas dans l’échelle de l’évolution, l’agencement des différentes forces biologiques pour la
conquête du territoire.

RG : Normalement, pour que le spermatozoïde atteigne un ovule, il faut qu’il y ait eu une
forme d’orgasme entre les deux partenaires. Que signifie cet orgasme sur le plan physique,
physiologique et cosmique ?
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BdM : Ce n’est pas nécessaire qu’il y ait orgasme entre les deux partenaires pour qu’il y ait
connexion. L’orgasme entre les deux partenaires est simplement un aspect de la conscience
cosmique sur le plan sexuel pour permettre aux êtres humains d’avoir le plaisir vibratoire de
l’énergie, afin de réaliser par leur mémoire, que ça vaut la peine d’être fait encore, pour
qu’il y ait au cours de l’évolution une procréation constante et continue.

RG : Donc l’ancienne technique religieuse qui disait : “faites des petits, mais moins vous
jouissez, mieux c’est”...

BdM : Non... (rires du public). Les dictées anciennes des clercs ou de ces êtres religieux
faisaient partie de la psychologie religieuse de ces temps-là, tout simplement.

RG : Aujourd’hui, on est peut-être dans l’excès contraire, on dit : “trouvez votre
jouissance par quelque moyen que ce soit”, c’est l’essentiel, alors où situer l’équilibre
entre les deux, justement ? Est-ce que la jouissance ou l’orgasme est une partie
importante ? Et je référerais à des textes qui nous rappellent la vie des saints qui, eux, ne
parlent pas d’orgasme, ce serait “péché”, ils nous parlent de l’état de félicité de certaines
saintes, de certains saints qui sentent en eux la présence de Jésus qui les pénètre, et cet état
de félicité qui ressemble très étrangement à un orgasme, alors qu’est-ce qui se passe
physiologiquement au moment de l’orgasme ?

BdM : Au moment de l’orgasme, il y a une concentration d’énergie cosmique sur un plan
inférieur de l’Homme, autrement dit, vivre l’orgasme dans une instantanéité, ça équivaut à
vivre sur un plan plus vaste l’énergie cosmique. Autrement dit, lorsque l’Homme vit
l’énergie cosmique dans le mental, lorsque l’Homme vit l’énergie cosmique dans le corps
astral, lorsque l’Homme vit l’énergie cosmique dans un centre, c’est toujours la même
énergie. 

Sur le plan sexuel, nous appelons ça “l’orgasme”, autrement dit l’orgasme c’est la
connexion instantanée, très courte, de ce centre d’énergie avec cette énergie qu’on appelle
l’énergie cosmique, et c’est le plus près, dans l’expérience de l’Homme, qui lui permet de
vivre l’infinité de l’énergie sans être affecté par son ego, c’est pourquoi d’ailleurs c’est si
puissant, c’est pourquoi c’est si plaisant, ainsi de suite.

RG : Est-ce que ça peut être provoqué par le mental de l’être humain... Comme je pense
aux saints qui sont seuls, sans contact avec une partenaire, et qui atteignent cet état de
félicité, de jouissance intense ?

BdM : L’état de félicité du saint se situe au niveau du corps astral, donc sa félicité, c’est
d’un autre ordre de félicité qui est beaucoup plus intense, beaucoup plus grande, beaucoup
plus stable, beaucoup plus près du mental, donc beaucoup plus reconnaissante sur le plan de
la conscience, donc beaucoup plus élevée, et il y a à l’intérieur de cette félicité des
expériences phénoménales qui relèvent du contact entre les entités dans l’astral et l’être
humain, ainsi de suite. 

Donc ce sont des expériences qui sont d’ordre différent, mais l’énergie est toujours la

1358



même, mais il ne faut pas prendre mes mots et dire que j’ai dit qu’être dans un état de
sainteté, c’est la même chose que d’être dans un état d’orgasme (rires du public).

RG : Est-ce qu’on peut avoir un état de forme de contact qui s’appellerait l’orgasme sur le
plan physique, ou de félicité sur le plan astral, mais cet état semblable sur le plan mental
pur ?

BdM : Oui, sur le plan mental, ce même orgasme existe, si vous voulez employer des
termes, entre parenthèses, mais c’est d’un autre ordre. L’énergie vécue dans le mental... Moi
peut être que je le vis ça, cet orgasme dans le mental, mais je déteste cette comparaison...
Mais le plan mental est beaucoup plus vaste encore que le plan astral, c’est le plan qui est
continu, qui a beaucoup plus de continuité.

RG : Lors de votre fusion, l’énergie est passée un peu comme lorsqu’un homme est en
fusion avec une femme, et il y a une énergie qui passe, et ça procrée ?

BdM : Oui, mais comme je dis, je dois faire attention parce que je déteste les analogies et je
sais très bien que... La manifestation de l’énergie cosmique sur le plan sexuel est la plus
courte, sur le plan astral elle est plus longue, sur le plan mental elle est très longue,
permanente et continue. 

Donc un Homme qui vit l’énergie cosmique sur le plan sexuel, il la vit d’une façon très
courte, sur le plan astral plus longue, et sur le plan mental elle est continue et permanente,
d’ailleurs c’est ça la fusion ! La fusion, c’est un état, entre parenthèses, d’orgasme
permanent... (rires du public). Mais ce n’est pas ce que je veux dire !

RG : Sur le plan physique, atteindre l’orgasme, on en connaît plusieurs techniques. Sur le
plan astral, quelles seraient les techniques ?

BdM : Sur le plan astral les techniques... D’ailleurs, lorsqu’on parle d’orgasme sur le plan
physique, on ne peut pas parler d’orgasme sans parler de l’activité astrale parce que
l’Homme vit sa sexualité beaucoup en fonction de son imagination. Il y a des Hommes qui
se donnent des expériences dans le plan astral, il y a des Hommes qui vont dans l’astral et
qui préparent dans l’astral leur activité avant de la vivre sur le plan matériel.

RG : C’est ce qu’on appelle les fantasmes ?

BdM : Les fantasmes sont un aspect de ceci, mais ça va beaucoup plus loin que ça, il y a
des êtres qui sont capables d’aller dans le monde astral et de préparer tout le scénario de leur
activité. Même il y a des êtres qui préfèrent vivre leur activité sexuelle dans le plan astral
que de la vivre sur le plan matériel parce qu’elle est beaucoup plus belle, elle est beaucoup
plus grande, les corps sont beaucoup plus harmonieux, les êtres sont beaucoup plus grands,
il y a beaucoup plus d’Intelligence et il y a beaucoup plus d’harmonie entre les couples,
mais ces êtres-là sont comptés, il y en a très peu.

RG : Alors quelles seraient les techniques justement pour le vivre sur le plan astral ? La
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méditation ? La prière ? La contemplation ?

BdM : Ça dépend de l’orientation psychologique de l’individu, ça dépend avec qui il est en
contact sur le plan astral parce que pour aller sur ces plans-là, il faut être amené là par
quelqu’un, il faut avoir un complice, il faut avoir accès à un maître, il faut être en contact
avec quelqu’un qui déjà connaît ces mondes-là. On ne peut pas aller dans ces mondes-là
sans invitation, on ne peut pas visiter ces mondes-là sans... Parce que c’est très vaste le
monde astral ! On peut facilement se perdre, donc il faut qu’il y ait connivence, qu’il y ait
complice. 

Si un Homme, par exemple, avait dans le passé, pratiqué une certaine sexualité très astrale,
très sadique... Très sadique... Très négative, une sexualité très animale, automatiquement, il
aurait la chance d’être en contact avec des entités qui travaillent sur ces plans-là et qui
pourraient l’amener à vivre et à raffiner sa sexualité pour en développer des avantages
humains, plus occultes, plus secrets, qui feraient concentrer beaucoup plus d’énergie
sexuelle sur la Terre qu’il en est nécessaire.

RG : Évidemment, pour vous, Bernard, qui considérez que l’astral est un monde très très
pollué, vous imaginez peut-être très mal qu’il y ait peut-être aussi l’autre technique qui
permet d’entrer en relation avec des maîtres de l’astral, mais pas sur le plan sadique,
négatif mais ça peut être aussi sur le plan très positif ?

BdM : Oui, oui, il y a... Mais sur les très hauts plans de l’astral, on ne s’occupe pas de la
sexualité ! Sur les très très hauts plans de l’astral, on ne s’occupe pas de la sexualité ; sur les
plans médians, oui, mais pas sur les très hauts plans de l’astral. Là où les grands maîtres
sont dans l’astral, il y a beaucoup d’autres activités essentielles pour eux que d’enseigner à
l’Homme la sexualité. C’est sur les plans médians qu’on s’occupera de la sexualité.

RG : On relie très souvent les gens qui vivent dans l’astral aux artistes, les gens qui sont
des créateurs, artistes, l’imagination, la créativité, et on sait que très souvent ces artistes
ont des manifestations sur le plan biologique, d’une sexualité assez spéciale, aberrante,
dans toutes sortes de domaines. Comment associer cette créativité positive qui leur vient de
l’astral, à une sexualité marginale par rapport au fait de procréation, point c’est tout ?

BdM : On parle de sexualité marginale, tout est marginal qui ne convient pas socialement à
une convention culturelle, à une convention nationale. Le mot “marginal” n’a pour moi
aucune signification particulière. Aussitôt qu’un Homme... D’ailleurs, tous les Hommes qui
ont le moindrement marqué le monde ont été marginaux ! C’est impossible à un Homme qui
est suprasensible ou supra quelque chose de ne pas être marginal, donc les êtres marginaux
sont réellement les êtres qui font évoluer l’Humanité. 

Naturellement, à l’intérieur de la marginalité, il peut y avoir une marginalité décadente,
comme il peut y avoir une marginalité créative, et ceux qui vivent la marginalité décadente
font déjà partie de la décadence, ceux qui vivent la marginalité créative, font partie de
l’autre aspect, mais on ne peut pas... Bon, il y a tellement de choses à dire ! 
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Une des choses que moi, en tant qu’Homme, j’ai réalisé depuis la fusion, c’est qu’il est
absolument impossible sur le plan cosmique à un Homme de juger un autre Homme, et ceci
a été dit auparavant par d’autres initiés, et je vais vous dire pourquoi ! Parce que si on arrive
à l’homosexualité, et je me servirai de ceci pour expliquer ce que je veux dire : nous avons
dit au début de la soirée que l’Esprit est en dehors de la polarité, donc l’Esprit est en dehors
du bien et du mal ! 

C’est l’Homme qui est prisonnier du bien et du mal, c’est l’Homme qui dans son expérience
qualifie de bien ou de mal selon les coordonnées progressives ou évolutives de sa société, de
sa nation, de sa culture, de sa race, qui définit selon les mœurs de son temps ce qui est bien
ou ce qui n’est pas bien. 

Mais si nous regardons les choses du point de vue cosmique, autrement dit du point de vue
du gouvernement Invisible, à ce moment-là, tout ce qui se passe dans l’expérience de
l’Homme, de l’être planétaire qui n’est pas encore cosmique, fait partie de l’expérience dans
la matière de l’Esprit. Et un jour vient le point, si l’être est suffisamment évolué, où il y a
fusion entre l’Esprit et la matière, et lorsqu’il y a fusion entre l’Esprit et la matière, le taux
vibratoire de l’être change, donc à ce moment-là, la qualité mentale, la qualité astrale, la
qualité vitale et la qualité physique de l’être change.

Donc toute dénomination, toute catégorisation de l’action humaine en tant qu’expérience
n’est plus soumise aux Lois de la pensée humaine, elle est soumise à la dictée télépathique
de l’être avec le Cosmos. Donc à ce moment-là, l’être découvre son identité, devient
totalement centrique, devient totalement autonome, et il est capable de vivre sa vie selon le
besoin de son énergie, tout en respectant la nature de la vie polarisée de la civilisation à
l’intérieur de laquelle il vit. 

Donc c’est très important dans le cycle qui vient, surtout au vingt-et-unième siècle, et
d’ailleurs ça nous est imposé de plus en plus d’une façon inconsciente aujourd’hui, ça
devient très important pour les Hommes... Si les Hommes de la Terre veulent évoluer, ils
devront apprendre à regarder l’expérience de l’autre Homme, des autres êtres, et de ne pas
les porter en jugement. 

Et s’ils font ceci, il se produit ceci : ils sont obligés d’absorber le choc émotionnel dans leur
corps astral, ce choc change la nature de leur corps astral, change leur mental et leur donne
une conscience plus grande, c’est-à-dire que ça élargit dans le contexte leur Esprit. Et
lorsque l’Esprit est très très élargi, que la conscience de l’Homme devient très vaste, à ce
moment-là l’Homme n’est plus prisonnier des petites constatations marginales qu’il fait
dans son expérience.

RG : Comment parler à quelqu’un qui, s’il voit un homosexuel, voudrait lui planter son
poing entre les deux yeux, quelqu’un qui ne peut pas digérer quelqu’un qui n’est pas pareil
que lui ?

BdM : C’est parce que c’est une personne qui est “myopique”, c’est une personne qui est
éprise d’elle-même, c’est une personne qui se prend pour un autre, c’est une personne qui se
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prend au sérieux, c’est une personne qui manque totalement de maturité.

RG : Oui, mais quelqu’un qui vous répondrait : “oui, mais la sexualité ne sert pas à se
faire du fun, ça sert à faire des petits”... Ça ne fera pas des enfants forts comme on entend
souvent.

BdM : Bon. O.K. O.K. Le point, dans le traitement très délicat de l’homosexualité, il est ici,
à ce stade de notre conversation. L’Homme découvrira un jour, lorsqu’il sera en
communication télépathique avec les plans, les mondes parallèles, il découvrira que
l’expérience humaine sert à l’évolution de l’Esprit et non pas à meubler le petit esprit de
l’Homme. 

Autrement dit, l’Esprit... Un être par exemple qui est homosexuel, il est dans un corps
matériel, il vit une certaine souffrance parce qu’il est marginal, il vit dans une société qui
rejette son activité, son expérience, et cet être-là pourquoi souffre t-il ? Parce qu’il n’est pas
conscient dans son Esprit des Lois de son incarnation. 

S’il était conscient des Lois de son incarnation, s’il savait pourquoi il était homosexuel,
pourquoi il est né dans telle famille, pourquoi les conditions de son homosexualité, on lui
répondrait de l’autre plan, pourquoi ! Et donc il serait automatiquement lavé de toute
culpabilité sociale ou personnelle vis-à-vis de cette action, mais en même temps, il aurait la
maturité, c’est-à-dire l’Intelligence de son action, de son activité, et il serait suffisamment
mûr pour ne pas troubler l’Humanité ambiante. 

Le problème avec beaucoup d’homosexuels, c’est que beaucoup d’homosexuels ont troublé
l’Humanité ambiante, et quand on trouble l’Humanité ambiante et qu’on fait partie d’une
minorité, il est évident qu’on peut s’attendre à des chocs en retour. 

Et si l’homosexuel ne troublait pas l’Humanité ambiante, autrement dit si l’homosexuel était
un homosexuel normal, comme il y en a d’ailleurs – moi j’en connais des homosexuels qui
sont des homosexuels normaux, des gens très bien, et je vous dis, quand je parle de gens très
bien, je parle dans toutes les sphères de la société humaine, même dans la politique
mondiale – il y a des êtres homosexuels qui voilent leur activité parce qu’ils savent, ils
reconnaissent qu’ils ne peuvent pas ouvertement, dans l’Humanité ambiante qui est
extrêmement primitive aujourd’hui sur le plan psychologique, dévoiler leur jeu.

Et ces êtres-là ont dans le monde une présence très effective, donc il y a des homosexuels...
Alors nous respectons Michel-Ange ! Alors homosexuel... Si c’est Michel-Ange, ça va !
Mais si c’est le petit bonhomme à côté de chez nous, ça ne va plus ! Hein ? Homosexuel, si
c’est un grand bonhomme de l’Histoire, ça va ! Mais si c’est le bonhomme à côté de chez
nous, ça ne va plus ! Donc il y a chez soi une sorte de présomption, il y a chez soi une sorte
d’attitude, et tant que l’Homme aura des attitudes vis-à-vis de l’homosexuel, l’homosexuel
sera obligé de vivre son expérience et ceci fait partie de son karma. 

Ceci fait partie de sa souffrance, et s’il a les clés et s’il connaît, et s’il comprend la relation
entre son expérience et son incarnation et son Esprit, et s'il entre éventuellement en contact
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avec les plans qui peuvent bien lui expliquer sa situation, il ne souffrira plus de son
homosexualité et il sera un homosexuel heureux, et il sera un homosexuel normal !  Comme
il y a des êtres hétérosexuels normaux, il sera un homosexuel normal ! 

Ce n’est pas à l’Homme subjectivement, culturellement, au niveau de ses mœurs, en
fonction de ses principes religieux ou de ses principes statutaires, de dire que l’homosexuel
c’est un être qui est anormal. Il n’y a pas d’anormalité dans la nature. Il y a dans la nature
des aspects qui relèvent d’une décision qui a été prise sur des plans invisibles avant
l’incarnation. 

Ça, c’est comme le jeune Homme qui vient au monde avec une tête d’eau (hydrocéphalie),
le jeune Homme qui est totalement difforme ! Nous, dans la société, nous le considérons
comme anormal, mais nous avons précieusement essayer de le protéger, nous lui donnons
un environnement pour l’aider, mais nous ne faisons pas la même chose pour
l’homosexuel ! 

Nous n’oserions pas aider l’homosexuel, nous n’oserions pas définir des Lois sociales, des
Lois psychologiques ou des principes quelconques de vie sociale pour ces êtres-là parce que
déjà, ces êtres-là ne sont pas anormaux dans un sens physique, mais ils vivent une
anormalité qui n’est pas psychologiquement anormale, c’est-à-dire qu’ils vivent en dehors
des Lois du déterminisme biologique.

Et ceci fait partie de leur karma, ça fait partie de leur expérience, et si eux peuvent le vivre,
vivre cette expérience sans être troublés dans l’émotionnel et dans le mental, ils vivront très
bien leur expérience parce que c’est absolument nécessaire, c’est absolument essentiel qu’il
y ait dans une civilisation de l’homosexualité.

C’est impossible... Et d’ailleurs il n’y a jamais eu de civilisation sur la Terre qui n’a pas eu
son homosexualité, les Hindous ont eu leur homosexualité, les Indiens ont eu leur
homosexualité, les Grecs, les Romains ! Toutes les civilisations de la Terre ont eu leur
homosexualité ! Pourquoi ? Parce que l’homosexuel est le lien entre l’homme et la femme,
il est cette présence dans la matière qui permet temporairement, pendant l’involution, que
l’énergie de la femme passe vers l’homme et que l’énergie de l’homme passe par la femme.
Ça, c'est sur le plan cosmique. 

Donc l'homosexuel a une fonction cosmique sur la Terre, mais lui, en tant qu'individu, il ne
la voit pas, il ne la connaît pas, donc comment la souffre-t-il ? Il la souffre en relation de son
déterminisme biologique qui est confronté à un déterminisme biologique, qui est
universellement contre lui, donc il n’est pas capable de logiquement prendre possession de
son expérience. Et tant que l’homosexuel ne prendra pas possession de son expérience, il
sera assujetti au jugement d’une société ou d’une Humanité ambiante qui, à cause de son
nombre, de sa majorité, aura le droit de juger en chef son comportement psychologique.

RG : Là, je pense que ça clôt assez clairement pour l‘homosexualité.

BdM : Ça vous donne un peu l’idée.
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RG : Maintenant si tout est normal, que penser de la pédophilie ?

BdM : La pédophilie ? Dans quel sens ?

RG : Euh… Laissez venir à moi les petits enfants, c’est-à-dire ceux qui retrouvent ou qui
recherchent la présence des enfants pour… Une initiation sexuelle précoce…

BdM : Il y a dans toute expérience, toute expérience, de la maturité ou un manque de
maturité, ça c’est un point commun. Il y a dans toute expérience un ajustement qui doit être
fait au niveau du corps astral. Ce genre d’expérience dont vous parlez n’est pas plus
différent que l’autre genre d’expérience, par exemple, où le type va dans un magasin et se
sent obligé de voler ! Alors le type qui va dans un magasin, qui est attiré à prendre quelque
chose et de le mettre dans sa poche, il est poussé par la même énergie que le bonhomme qui
va vers le jeune !

Il ne s’agit pas pour nous de juger ces êtres-là, il s’agit pour nous de leur faire comprendre,
il s’agit pour nous d’avoir une science psychologique du mental qui puisse éventuellement
altérer la vibration de leur corps astral, pour qu’ils ne puissent plus résonner à cette énergie,
donc en être libérés. C’est ça de la psychologie ! 

En attendant que nous ayons des écoles ou des universités, ou des psychologues ou des
psychiatres ou des éducateurs qui connaissent les Lois de l’énergie, les Lois de l’Esprit, à ce
moment-là nous sommes obligés de traiter avec ces gens d’une façon légaliste, et
automatiquement nous empiétons dans le domaine de leur expérience pour le bénéfice d’une
Humanité ambiante, pour sauvegarder les mœurs d’une société.

Et c’est le rôle de la société de se protéger, mais c’est le rôle de l’individu de comprendre
son prédicament, donc les gens qui sont tels que ceux que vous me décrivez, ces gens
devraient... Parce qu’aujourd’hui il y dans le monde… Moi je suis un individu dans le
monde qui parle, il y a des individus dans le monde qui offrent d’expliquer ce qui ne se
comprend pas au niveau de leur psychologie.

Donc si ces gens ont besoin de comprendre leur nature... Parce qu’il ne faut pas s’imaginer
que le type qui est pédophile est heureux de faire ce qu’il fait. Il faut s’asseoir avec lui et
réaliser qu’il vous dira quelque part dans la conversation, qu’il n’est pas capable de
s’empêcher, il n’est pas capable de s’empêcher ! Il est poussé vers ces jeunes, donc s’il est
poussé vers ces jeunes il est poussé par des forces ! S’il est poussé par des forces, il y a un
contact astral entre lui et ces forces, donc ce contact doit être brisé, mais nous n’avons pas
de psychologie !

Nous n’avons pas de science psychologique du mental pour expliquer à l’Homme cette
condition et briser le lien entre l’astral et lui, donc la situation de ces êtres est une situation
d’expérience, c’est une situation karmique, ça fait partie de l’évolution de leur Esprit. 

Et ça fera partie un jour de l’évolution de la société humaine de comprendre les Lois
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occultes du psychologique humain, afin de libérer finalement une fois pour toutes l’Homme
de toutes les contraintes psychologiques qu’il connaît et qu’il vit, parce qu’il ne connaît pas
les Lois de son Esprit, il ne connaît pas les Lois de l’âme, il ne connaît pas les Lois de l’ego,
il ne connaît pas les Lois de la mémoire. Ça, ça fait partie de l’évolution de la nouvelle
société.

RG : Quand vous dites tantôt, il ne peut pas s’en passer, ça peut très bien s’associer aussi
aux hétérosexuels, les hommes qui disent : moi ça me prend… Une femme de même…

BdM : C’est la même chose, c’est la même chose ! Moi je me rappelle, j’avais fait un
séminaire où j’avais reçu cette dame qui pleurait, qui était absolument dépourvue et qui me
disait : “mon mari, ça n’a pas de sens… Il vient à la maison à 11h le matin, moi je suis dans
la cuisine, il baisse ses culottes, à 3h de l’après-midi il revient à la maison, je suis dans la
cuisine, il baisse ses culottes, il baisse ses culottes six, sept fois par jour”… Donc lui, il était
en proie à la même énergie, seulement il était déjà protégé parce que dans la société
hétérosexuelle, c’est normal, et c’est peut être bien vu dans certains quartiers que l’homme
puisse faire vibrer sa femme aussi souvent dans une période aussi courte (rires du public).

RG : La chose peut être inverse aussi, il y a des femmes qui en ont besoin très souvent. 

BdM : Très juste, très juste.

RG : Mais alors, qu’est-ce que ça signifie qu’il y ait des gens qui ont vraiment souvent
besoin, et d’autres qui n'en ont à peu près jamais besoin ?

BdM : Parce que la surexcitation du corps astral fait partie aussi de l’expérience. Un
Homme qui entre moindrement, le moindrement, dans une conscience supérieure, se voit
automatiquement, naturellement désinvesti de cette capacité sexuelle désordonnée,
automatiquement.

D’ailleurs moi je sais, je fais des séminaires et je vois des gens qui viennent me voir quelque
temps par la suite et qui me disent que leur activité sexuelle, leur appétit sexuel s’est un peu
radouci, ils ont pris un peu de recul, ils ne vivent plus de la même insécurité psychologique
vis-à-vis leur sexualité, donc c’est un ajustement du corps astral.

Vous savez, le problème de l’Homme sur la Terre, ce n’est pas dans le fait, ce n’est pas
seulement dans le fait qu’il ne se comprend pas, c’est dans le fait qu’il est fait de principes
vibratoires, il est fait de certaines énergies. Le mental c’est un champ de force, le corps
astral c’est un champ de force, le corps vital c’est un champ de force, et ces champs de
force, s’ils sont le moindrement désaxés, le moindrement désordonnés dans leur vibration,
imposent sur l’ego une très grande souffrance.

Et il faudra un jour que la psychologie soit suffisamment avancée pour pouvoir traiter, non
pas d’une façon chimique, mais d’une façon verbale, de ces extrêmes de température, de ces
extrêmes d’activité pour que l’Homme puisse vivre une vie normale. 
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Vous pensez que l’Homme qui doit venir chez lui sept fois par jour, qui doit laisser son
travail pour voir sa femme dans la cuisine, vous pensez que lui, il est heureux ?!
Évidemment il vibre, mais il sait très bien qu’il a un problème psychologique quelque part,
mais le pire, c’est que ce n’est pas un problème psychologique, c’est un problème astral qui
devient un problème psychologique ! La même chose avec l’homosexuel ! La même chose
avec le pédophile ! Le problème devient psychologique parce qu’il n’est pas compris, mais
au début, c’est un problème astral, c’est une surexcitation du corps astral !

Et avec la surexcitation du corps astral, vous avez une télépathie inconsciente entre l’astral
et l‘Homme, que j’appelle la pensée subjective inconsciente, et automatiquement le cirque
commence, et regardez dans les annales de la criminologie, à tous les niveaux, dans ses
aspects les plus bénins jusque dans ses aspects les plus sensationnels, vous verrez qu’il y a
toujours une activité astrale qui n’est pas sous le contrôle de l’ego. 

Et c’est pourquoi l’Homme fait partie de ce que j’appelle l’involution et que l’Homme doit
aller vers l’évolution, là où il pourra avoir un mental, un astral, un vital et un physique qui
sont totalement ordonnés, donc à ce moment-là, il entrera dans une nouvelle conscience.

RG : Peut-être que dans tout ce qui pourrait être marginal, ce qui est le plus marginal
entre tout, c’est peut-être les transsexuels, ceux qui dans leur essence, dans leur intimité
propre, dans leurs hormones, ne se sentent pas dans leur peau, s’ils sont nés homme ils se
sentent femme, et s’ils sont femme ils se sentiraient mieux en homme. Qu’est-ce que c’est
qui se passe dans ce cas là ?

BdM : Chez le transexuel, il y a une affinité astrale pour le bien-être sexuel femelle,
autrement dit chez le transexuel, il y a une conscience astrale qui s’imprime sur son centre
sexuel et qui lui donne le bien-être de la femme ou le bien-être de l’homme, et où situe le
bien-être de l’homme ? Il se situe dans son pénis, où se situe le bien-être… Je vais continuer
sur ce que je dis parce que ce n’est pas fini, et je dois expliquer à la longue ; le bien-être de
l’homme vis-à-vis du corps astral se situe dans son pénis, le bien-être de la femme vis à vis
de son corps astral se situe aussi dans sa partie sexuelle.

Alors le transexuel lui, est très très sensible par le biais du corps astral à ce bien-être, donc il
y a une connexion extrêmement vitale, extrêmement électrique entre ce centre d’énergie
astrale et le centre sexuel, donc le transsexuel lui, se sent constamment poussé à vivre
l’autre rôle ; ça fait encore partie du débalancement du corps astral. 

Ça s’explique, il peut le comprendre, mais pour neutraliser cette connexion-là, il faut qu’il
change de connexion mentale, il faut qu’il change de partenaire, de complice dans l’astral
parce que les Hommes sont beaucoup plus dominés par l’astral qu’ils le pensent.

J’ai déjà expliqué, d’ailleurs c’est la fondation de mon instruction dans le monde occidental,
que la nature même de l’Intelligence humaine et consciente est régie par des Intelligences
astrales. Donc l’Homme inconscient n’a aucun pouvoir sur son cerveau. Son pouvoir mental
est le résultat d’une communication télépathique, subliminale, entre son cerveau et ces
Intelligences-là. C’est seulement lorsque ceci est brisé que l’Homme entre dans son
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Intelligence et qu’il peut à ce moment-là comprendre tous les aspects de lui-même.

RG : Donc en fin de compte, quelle que soit la révélation sexuelle que vit l’être humain sur
Terre, il se retrouve à passer au niveau supérieur dans l’androgynat, sans sexualité
mâle/femelle, sans polarité yin/yang, c’est l’unité ?

BdM : Sur les autres plans en dehors de l’astral, oui, il n’y a pas de polarité, il ne peut pas y
avoir de polarité dans le plan mental parce que le plan mental ne s’exécute pas dans la
matière comme le plan astral s’exécute dans la matière. Donc l’Homme qui est dans sa
conscience supramentale, qui a une conscience supramentale, ne se voit pas en tant
qu’homme, il se voit en tant qu’être dans un corps mâle ou il se voit en tant qu’être dans un
corps de femme, donc à ce moment-là il ne souffre pas de la polarité, et il peut très bien
comprendre l’un ou l’autre.

RG : Bernard, il reste à peine cinq minutes dans cette deuxième heure sur la sexualité, et la
troisième heure sera consacrée aux interventions du public qui seront faites par écrit,
pendant la pause, question de répondre très intimement à des questions très personnelles
qui viennent du public en général ; je pense qu’on a réussi à faire un bon tour d’horizon sur
les manifestations de la sexualité…

BdM : Vous savez que la sexualité… Le phénomène humain c’est très vaste, très vaste, et je
demande aux gens qui m’écoutent, soit à la télévision ou de n’importe quelle façon, de
toujours prendre en considération que, si on ne me comprend pas à l’intérieur d’un terme, à
l’intérieur d’une section, de paroles expliquées, qu’on revienne à moi d’une façon ou d’une
autre plus tard, pour que j’explique.

Parce qu’il est absolument impossible à l’Homme de parler d’une façon permanente de la
nature de l’Homme, du phénomène humain sans parler très très longtemps… Parce que
l’Esprit ne peut pas fonctionner comme l’intellect, l’Esprit fonctionne d’une façon
synthétique très rapide, tandis que l’intellect lui, fonctionne au niveau de la mémoire.

Donc si nous parlons surtout de la sexualité, si nous commençons à ouvrir un voile, ou
dépasser le voile sur la sexualité, il est évident que les gens devront écouter très très
longuement ce que nous devons dire, parce que même moi, j’apprends quand je parle ! 

Donc il est évident que l’Homme doit apprendre à écouter avant de tirer des conclusions sur
des mots qui, souvent, ne sont pas très bien formés parce qu’il y a trop de pression qui
pousse derrière. Alors nous devons être patients, si nous voulons bien comprendre les
phénomènes extraordinairement complexes et très simples en même temps de la sexualité
humaine. Il y a beaucoup à dire !

RG : Sans préjugés.

BdM : Il faut toujours être sans préjugés.

RG : Sauf en ce qui concerne la destruction plutôt que la créativité…
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BdM : Oui, mais les gens sont suffisamment intelligents pour réaliser la différence entre les
deux.

RG : Merci, Bernard de Montréal.

48C - LA SEXUALITÉ

RG : La dernière heure avec Bernard de Montréal, Mai 1983, sur le sujet de la sexualité.
Maintenant j'ai plusieurs questions écrites de la part du public ici. Qu'est-ce qui arrive
lorsqu'une femme a des ovules qui ne produisent jamais d'enfant, des femmes non fertiles, et
non fertilisables ?

BdM : Lorsqu'une femme a des ovules qui ne produisent pas d'enfant, c'est parce que,
comme je le disais au début, l'ovule ne frémit pas. Lorsque l'ovule frémit, il attire vers lui le
sperme ; s'il ne frémit pas, à ce moment-là il n'a pas de vitalité éthérique. 

La vie commence sur les sous-plans de la matière, la vie ne commence pas dans la matière ;
la matière c'est le support de la vie. Alors, dans les sous-plans de la matière, s'il n'y a pas de
vie, s'il n'y a pas de vitalité, s'il n'y a pas cette énergie qui est cosmique, à ce moment-là la
matière est neutre, elle n'est pas fonctionnelle.

RG : À cause de quoi ça se produit comme ça ?

BdM : Ça encore, ça fait partie des Lois karmiques.

RG : C'est dans son destin, autrement dit ?

BdM : C'est dans son destin, oui.

RG : Mais comment...

BdM : Ça fait partie de ses souffrances en tant qu'ego, ça peut faire partie de certains abus
qui ont été vécus dans d'autres vies. Il y a toutes sortes de raisons. Quand on considère la vie
de l'Homme, dans son expérience, il faut toujours voir sa vie en fonction – la comprendre sa
vie – en fonction de son passé. 

C'est impossible d'avoir un portrait clair de la vie de l'Homme, un portrait intelligent de la
vie de l'Homme, quelles que soient les expériences, si on n'a pas une compréhension des
relations entre cette vie et son passé. 

L'Homme vit des cycles d'expériences et ces cycles d'expériences qui font partie de la
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mémoire accumulative de l'âme, sont nécessaires à l'évolution de l'âme. Et il y a des
hommes ou des femmes qui, dans le passé, ont violé les Lois de la vie à un certain niveau et
dans une autre expérience doivent rebalancer l'énergie qui manque pour leur évolution.

RG : Quelles sont les Lois de la vie ?

BdM : Les Lois de la vie sont très complexes, elles font partie du domaine de l'Esprit, on ne
peut pas expliquer les Lois de la vie d'une façon catégorique ou philosophique, sans ça on
fait de la philosophie avec ça. Mais les Lois de la vie sur le plan universel, si on les regarde
dans un cadre très simple, relèvent du pouvoir de l'Esprit de manipuler les plans inférieurs
de l'Homme.

Autrement dit, si la lumière de l'Esprit, la Lumière de l'Intelligence peut pénétrer les plans
inférieurs de l'Homme, dont le mental, l'astral, le vital et le physique, il y a harmonie entre
l'Homme et ces plans-là. S'il y a une disharmonie entre cette énergie-là et l'Homme, à cause
de l'égocentricité de l'Homme, à cause de son ignorance, à cause de son manque
d'expérience, son manque d'évolution, à ce moment-là il y a violation des Lois de la vie,
c'est-à-dire qu'il y a violation des Lois de l'Esprit, donc il y a assujettissement  chez
l'Homme du pouvoir de l'âme, qui est le pouvoir de la mémoire sur son ego. 

Et à ce moment-là l'Homme doit vivre une expérience pour corriger ceci, afin
qu'éventuellement le corps mental, le corps astral, ou les autres corps, mais surtout le corps
mental et le corps astral parce que ce sont les corps de conscience, soient ajustés à la
vibration de la vie. 

L'évolution future de l'Humanité, la prochaine évolution, la sixième race sera une évolution
qui permettra à l'Homme d'être dans une plus grande harmonie avec les Lois de la vie parce
que l'Homme, pour la première fois, aura contact télépathique avec l'Intelligence. 

Donc à ce moment-là, l'Homme aura une conscience autre, donc sa conscience
éventuellement ne sera plus expérimentale, elle sera totalement créative. Alors, c'est pour ça
qu'on dit que l'Homme, demain, dans la nouvelle évolution, les Hommes seront les fils de la
Lumière, ils ne seront pas les fils de l'Homme, ils seront les fils de la Lumière. Ceci veut
dire qu'ils seront en harmonie avec les Lois de la vie, donc ils auront en eux le pouvoir de la
vie. Ils vivront selon cette loi, cet Esprit.

RG : Est-ce que ça fait référence aussi au texte de la Bible, quand on dit : “et les enfants de
cette époque auront la connaissance” ?

BdM : Oui, c'est ça, les enfants à cette époque auront la connaissance, ils seront dans
l'Intelligence, il y aura connexion entre le mental inférieur de l'Homme qui est un mental
planétaire et le mental supérieur de l'Homme qui est le mental cosmique.

RG : Encore une fois, par rapport à la sexualité, pourquoi dit-on : “il faut être semblable
aux enfants pour entrer au royaume des cieux”, et l'une des caractéristiques des enfants sur
le plan sexuel, c'est qu'ils n'ont pas de sexualité fonctionnelle pour la procréation ?
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BdM : Il faut faire attention aux analogies. C'est très dangereux les analogies, quand on dit
qu'il faut être semblable aux enfants, c'est-à-dire qu'il faut être simple en Esprit, c'est-à-dire
ne pas bloquer le chemin de l'énergie à travers le mental, parce que les enfants n'ont pas un
ego suffisamment structuré pour bloquer subjectivement l'énergie. C'est dans ce sens-là, ce
n'est pas dans un autre sens parce que même les enfants sont inconscients.

RG : Qu'est-ce qui arrive lorsqu'une femme donne naissance à un bébé “mongol” ou
difforme, c'est encore dans son karma, mais sur le plan de l'énergie sexuelle qui passe dans
l'ovule, inséminé par le spermatozoïde, pourquoi est-ce qu'il y a des enfants qui naissent
difformes ?

BdM : Sur le plan de l'ovule ?

RG : Oui, si l'enfant naît “mongol”, il y a fallu qu'au niveau de l'ovule...

BdM : Si l'Homme pouvait regarder dans ce qu'on peut appeler le domaine de l'éther, dans
les sous-plans de la matière, il verrait que la construction génétique d'un être humain est le
produit de la manipulation vibratoire de cette énergie-là. L'Esprit, c'est de l'énergie.
L'ESPRIT, C'EST DE L'ÉNERGIE ! Donc l'Esprit vibre, il rayonne et en rayonnant il
affecte la structure génétique, donc l'Esprit peut très facilement créer un désordre dans la
structure génétique, c'est le karma de l'Homme.

RG : Donc il n'y a pas que l'astral qui soit contaminé, mais il y a l'Esprit qui peut être
contaminé aussi, qui fait des désordres ?

BdM : Non, l'Esprit ne crée pas de désordre par contamination. L'Esprit crée un désordre
pour permettre à l'ego d'évoluer, pour une expérience qui est conforme à la mémoire de
l'âme. 

Si l'ego dans le passé a vécu des expériences, exemple, c'est toujours mieux de donner des
exemples simples... Si, par exemple, dans une période historique quelconque, une femme ou
un homme a maltraité un enfant, infirmé un enfant, l'homme était très primitif, très barbare
dans le passé, on peut s'imaginer ce qui se passait, à ce moment-là, dans une autre
incarnation ce même personnage devra vivre une expérience conforme à ce qu'il avait
auparavant vécu. 

Ce sont les Lois d'équilibre, si ces Lois n'existaient pas, il n'y aurait aucune progression, il
n'y aurait aucune évolution. Si l'Homme ne vivait pas... Et heureusement que l'Homme vit
son karma à de très longues périodes, à de très longues échelles parce que si l'Homme vivait
son karma dans l'instantané, la civilisation ne pourrait pas continuer à évoluer. L'Esprit ne
peut pas être présent instantanément dans “l'équilibration” des Lois de son énergie. Donc
l'Homme subit des périodes d'incarnation, et ça fait partie des Lois d'évolution, et c'est
absolument nécessaire.

RG : Que pensez-vous de l'avortement ?
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BdM : J'ai déjà parlé sur l'avortement. L'avortement aujourd'hui c'est une question qui est
onéreuse pour le public, c'est une question qui est onéreuse pour ceux qui dirigent les mœurs
ou les pensées religieuses, ou les pensées philosophiques dans le public parce que l'Homme
ne comprend pas les Lois de la vie ; l'Homme met dans la vie de l'importance où il n'y en a
pas. Et il n'en met pas où il y en a.

D'abord, l'Homme ne sait pas quand commence la vie, l'Homme pense que la vie, que l'être
humain commence, que l'âme elle est descendue dans l'être humain lorsque celui-ci est au
stage embryonnaire. Ce n'est pas le cas, il faut aller sur les autres plans. 

L'Homme manque de sensorialité, il manque d'extrasensorialité pour voir que l'âme descend
dans l'être humain quand il commence à respirer. Donc dans le phénomène de l'avortement,
il y a toute une situation d'évolution psychologique et philosophique qui fait partie de
l'expérience de l'Homme. 

Moi je ne peux pas en public avouer pour une conclusion ou pour une autre, je m'en remets
constamment aux décisions qui sont prises universellement dans le monde, soit par les
gouvernements, soit par le Vatican, pour des raisons qui font partie de l'Intelligence que j'ai,
d'un certain ordre qui doit être maintenu dans le monde. Comme j'ai déjà dit, j'approuve, je
suis en accord avec les décisions, par exemple, du Vatican vis-à-vis le comportement de la
femme vis-à-vis l'avortement.  Pourquoi ? À cause de l'inconscience dans les pays sous-
développés. 

Mais si je parle en mon nom ou si je parlais en mon nom dans une chambre privée, à ce
moment-là il est évident que j'expliquerais l'avortement d'une façon autre, parce que je sais
que l'âme, autrement dit la partie essentielle de l'Homme, devient affective, autrement dit
devient, tente, dans l'expression matérielle de la chair, lorsque l'être respire, autrement dit
lorsqu'il sort du corps humain. Mais c'est le plus loin que je peux aller dans cette question.

RG : C'est à nous à se dire qu'on pourrait quand même éliminer un fœtus, puisque ce n'est
pas encore un être humain ?

BdM : C'est à l'être humain, d'ailleurs c'est l'être humain individuellement au cours des
années, au cours des générations, qui prendra cette décision. Moi je connais très bien
beaucoup de gens qui prennent leur décision et qui ne souffrent pas de culpabilité vis-à-vis
l'avortement, ainsi de suite. 

Mais parler ou faire référence à certains individus et faire référence à une très grande
majorité dans le monde qui n'est pas encore arrivée à un stage d'autodétermination vis-à-vis
leur passé, ainsi de suite, des masses et des millions de personnes, d'hommes et de femmes
qui sont encore très spirituels, très religieux, et que l'on doit respecter dans leur état
psychologique.

On ne peut pas avancer des connaissances profondes et occultes, et créer pour ces masses,
ou pour la hiérarchie qui essaie de les bien guider dans un certain chemin, bien qu'il soit

1371



plus ou moins aveugle ce chemin, parce qu'éventuellement, l'Homme doit prendre en main
sa propre destinée, c'est l'Homme lui-même en tant qu'individu qui a découvert sa destinée,
qui doit être capable de prendre ses propres décisions par lui-même. 

Mais comme la majorité des Hommes de la Terre ne sont pas capables de prendre par eux-
mêmes leurs décisions, il n'est absolument pas bon ou magnanime qu'un Homme impose
des vues – en tout cas, moi je ne peux pas le faire – impose des vues qui iraient à l'encontre
des sentiments profonds de ces êtres, et ces sentiments doivent être respectés.

RG : Que pensez-vous de l'insémination artificielle et par extension je parlerais des formes
d'inséminations provoquées et voulues, comme dans le temps d'Adolph Hitler, quand il
disait que l'ordre des SS devait engendrer la race pure aryenne. Il accouplait des hommes
fort physiquement, beaux, etc. avec...

BdM : L'insémination artificielle dans un régime nazi, dans un régime totalitaire, dans un
régime qui est l'expression dans le monde d'un “dévionnisme” (déviance) ésotérique, le
nazisme c'était du “dévionnisme” occulte ésotérique, ça peut être très dangereux et nous
avons les preuves à l'appui. Mais dans le cas d'une science qui essaie de soulager les
souffrances de certaines femmes qui veulent des enfants, c'est une technique qui est
absolument remarquable et qui éventuellement prendra de plus en plus de place dans l'esprit
de la civilisation.

RG : Arriver à contrôler la qualité des bébés qu'on produit, comme on produit une qualité
supérieure, maintenant de télévisions en couleurs, est-ce que ça ne devrait pas être
justifiable dans notre système, où on vise à l'amélioration continuelle du produit fini ?

BdM : L'Homme tend théoriquement de s'assurer du pouvoir scientifique et technologique
visant à récupérer dans les structures génétiques un bon potentiel et éliminer le mauvais
potentiel. Ceci fait partie de la science de l'avenir, et il y aura certainement des individus qui
feront des erreurs parce que la technologie n'est pas suffisamment à point, mais ces erreurs
ne seront pas en général le produit d'une déviation psychologique de la part de
“l'establishment” scientifique.

RG : Que pensez-vous donc de l'insémination artificielle, qu'est-ce qui se produit sur le
plan cosmique lorsqu'on utilise, on sort de la congélation du sperme et puis on l'utilise sur
un ovule. Qu'est-ce qui s'est passé pendant la période de congélation ?

BdM : C'est la même chose, il y a des milliards et des milliards d'âmes de l'autre côté qui
veulent descendre dans la matière. Vous savez, descendre dans la matière aujourd'hui à la
fin du cycle tel que le nôtre, c'est un peu comme aller au forum quand les Rolling Stones
sont là (rires du public). Tout le monde veut y aller. 

Alors sur les autres plans, ils sont très très empressés de descendre. Et si un scientiste sur le
globe essaie des techniques, il est évident qu'il va recevoir de l'aide, de l'inspiration des
autres plans parce que ça fait partie de la relation occulte, inédite, hermétique, qui est très
voilée, des relations entre le cerveau humain et la science du devenir qui fait déjà partie, qui
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est à un très haut niveau dans les mains de certaines Intelligences qui travaillent dans les
plans astraux.  Alors il n'y a pas de problèmes là non plus. 

Plus l'Homme peut avancer la science, plus l'Homme peut aider à l'épanouissement de la
science, du moment qu'il s'en sert avec Intelligence, plus il y a de possibilités et plus il y
aura de fruits. Mais c'est là ou l'Homme commencera à transmuter la matière génétique,
comme il a fait au niveau de l'atome, c'est là qu'il s'apercevra que ce n'est pas aussi facile. 

Vous savez, les scientistes nucléaires ont, pendant quelques années, espéré pouvoir
facilement transmuter les matières, le plomb dans un autre médium, ainsi de suite, et ils se
sont aperçus que les matières atomiques sont très instables et pourquoi elles sont instables ?
Parce que pour qu'une matière atomique soit ou demeure, ou maintienne sa stabilité, il faut
que son ton, sa tonalité soit altérée, et l'Homme ne peut pas altérer le son de l'atome. Pour
altérer le son de l'atome, il faut changer de plan.

Donc tant qu'il n'y aura pas de science intégrale sur la Terre, l'Homme ne pourra pas
changer le plomb en or, ou changer le cuivre dans un autre métal, parce qu'il n'a pas accès
au ton, au son de l'atome, et c'est encore pire au niveau de la génétique humaine. Avant que
l'Homme puisse réellement stabiliser le réseau génétique et imputer à la matière une fraction
de ce qu'il veut, ça prendra des années, et déjà nous serons arrivés dans un autre cycle. Nous
sommes arrivés au vingt-et-unième siècle et déjà, la hiérarchie, à travers les scientistes
occultes de l'Humanité du nouveau gouvernement, travaillera avec ces Hommes-là. 

RG : Vous utilisez le terme génétique depuis tantôt, les gènes, justement, le génie vient des
gènes. Qu'est-ce que c'est ces fameux gènes ?

BdM : Le génie, ça c'est très “touchy” (délicat), le génie vient des gènes ! Le génie ne vient
pas des gènes, même des fois, les gènes gênent le génie (rires du public). C'est que les gènes
sont un support matériel pour l'énergie, et lorsque vous avez des Hommes qui ont du génie,
leur génie n'est pas le produit, ou n'est pas causé par leur nature génétique ; leur génie est
causé par leur sensibilité génétique à l'énergie astrale de haute vibration. 

C'est l'énergie, c'est la sensibilité de leurs gènes à l'énergie astrale ou à l'énergie mentale qui
fait que ces Hommes sont des génies. Ce ne sont pas leurs gênes ! Quand Einstein est mort,
on a essayé de faire des études sur son cerveau et on s'est aperçu qu'il avait un cerveau plus
petit que le reste des Hommes, alors il ne faut pas... C'est dans la vibration !

C'est dans les sous-plans de la matière génétique qu'on découvre véritablement... Et ce sont
les voyants qui sont le plus aptes à découvrir si un Homme a du génie parce que les voyants
sont capables de voir les auras, ils sont capables de voir les lumières, la luminosité qui
entoure le corps de l'Homme... Et ce sont ces gens-là qui, des années d'avance, lorsque
l'Homme est au stage du biberon qu'ils peuvent dire : “bon, cet Homme sera grand ou cet
Homme sera petit”.

RG : Et lorsqu'on aura la science ou la confiance envers certains voyants qui sont efficaces
réellement, est-ce qu'on ne pourra pas produire, comme par clonage, la répétition d'un
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concept de gènes qui sont sensibles et appropriés à la réception des énergies ?

BdM : Il sera permis à l'Homme de faire du clonage sur le globe terrestre lorsque la
hiérarchie sera en contrôle de l'évolution de la Terre, pas avant. Autrement dit, les maîtres
d'œuvre, la présence du régent planétaire, celui qui porte le fardeau de l'évolution, celui qui
raccorde les plans cosmiques avec le plan planétaire, celui qui pourra neutraliser les effets
astraux sur la conscience de l'Homme, lorsque ces êtres-là seront actifs au niveau de leur
mental, de leur statut universel sur la Terre, à ce moment-là il sera permis à l'Homme de
commencer à investiguer les possibilités du clonage.

Parce que l'Homme aura besoin de clones lorsqu'il commencera à voyager dans le système
solaire, surtout lorsqu'il sortira du système solaire parce que l'être humain ne peut pas, dans
sa constitution présente, faire de très grand voyages dans le Cosmos parce qu'il n'a pas
suffisamment de densité dans le corps astral. 

C'est pour ça que les scientistes ou les astronautes qui vont sur la Lune ont toutes sortes de
maladies, le corps astral n'est pas balancé, n'est pas stabilisé. Mais éventuellement, il y aura
des Hommes, des clones qui, dans le fond, seront des robots génétiques, créés par cette
science, qui pourront faire des tâches que l'Homme n'aura pas à faire. 

Mais l'Homme ne fait pas ce qu'il veut, le scientifique ne fait pas ce qu'il veut dans
l'involution. Lorsque le scientifique aura découvert l'origine de ses pensées, lorsqu'il verra
qu'effectivement, quand il pense telle pensée, cette pensée vient d'un raccordement avec un
plan parallèle, il verra que c'est le gouvernement invisible qui décide les étapes de
l'évolution scientifique sur la Terre. Mais ce temps vient. Il vient, il n'est pas loin.

RG : Dans combien de temps ?

BdM : Il n'est pas loin. Pas loin pour moi, c'est peut-être loin pour vous, mais ce n'est pas
loin.

RG: Que pensez-vous de la vasectomie et par extension des hommes vasectomisés ou qui
n'ont pas la prostate, ou des femmes qui se font faire la grande opération, ont l'impression
par la suite de ne plus être réellement homme ou ne plus être réellement femme ? Est-ce
qu'il se passe réellement quelque chose à un autre niveau ? 

BdM : Bon, je doute que les hommes se plaignent de perdre leur masculinité. Que les
femmes soient affectées sur le plan de leur santé, oui. D'ailleurs dans un couple, s'il y avait –
naturellement, c'est un problème de sensibilité aussi – mais dans un couple, s'il devenait
nécessaire, à cause encore de l'inconscience du couple, parce qu'un couple qui est conscient
n'a pas besoin de se faire couper, mais si un couple était inconscient, à ce moment-là, et qu'il
devenait bon pour le couple, pour la femme, pour le soulagement de la femme de ne pas
vivre cette anxiété vis-à-vis une procréation non désirée, à ce moment-là c'est mieux que ce
soit l'homme qui passe par le “couteau” que la femme. 

Parce que la femme est beaucoup plus complexe, est beaucoup plus sensible, ses tissus sont
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différents, ses tissus ont un “bleeding rate” (taux de saignement), comme on appelle en
anglais, qui est très différent de celui de l'homme. 

Chez l'homme c'est purement mécanique, tandis que chez la femme c'est... La femme est un
être très compliqué au niveau de la génétique surtout en ce qui concerne les parties
vaginales, donc il faut moins troubler cette section de son corps physique. Alors ça relève
d'une certaine générosité de l'époux pour l'épouse.

RG : Comment une personne peut-elle réagir dans une société où c'est le macho ou le
super mâle qui domine, comme en Orient...

BdM : Le quoi ?

RG : Le macho !

BdM : Le macho ? (rires du public).

RG : Le macho, ça veut dire le mâle “au boutte”...

BdM : Je vais le comprendre, oui... !

RG : (…) Pour des raisons médicales, est obligé d'avoir des opérations aux organes et qui
fait qu'après, il ne peut plus...

BdM : Vous pouvez me répéter, j'ai perdu le macho là !

RG : Je vais la lire intégralement la question ici. Quand l'ablation de la prostate se fait soit
en partie ou complète, quelles en sont les conséquences au point de vue du comportement
de l'homme, quelle est sa réaction psychologiquement devant une société de super mâles,
par exemple, les machos, quelles sont en fait les conséquences d'une telle souffrance
mentale reliée à son physique ? Le physique et le mental sont reliés par le fait que l'être
humain est diminué biologiquement.

BdM : Je doute, je doute que la majorité des hommes se sentent diminués, dans l'expérience
peut-être, on peut sentir une sorte de diminution biologique parce que perdre quelque chose
qu'on possède c'est normal, si on le perd, on se sent diminué, mais je suis sûr qu'après un
certain temps, l'homme ne pense plus à ceci et qu'il n'est pas affecté dans sa psychologie. 

S'il est très macho, à ce moment-là peut-être qu'il est affecté dans sa psychologie parce que
le macho, c'est un homme qui a une certaine vanité de son mâle, c'est un homme qui a une
certaine vanité de son rôle, c'est une sorte de dieu, c'est-à-dire qu'il se place lui-même sur un
piédestal, il n'y a pas besoin de quelqu'un pour le mettre-là, et automatiquement il peut
psychologiquement perdre confiance un peu dans son appétit personnel. 

Le macho s'aime, il s'aime, c'est un peu comme celui qui se regarde dans la glace, il a des
qualités que les autres hommes n'ont pas, ainsi de suite, mais ça, ça fait partie de son
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imagination aussi. Parce qu'il y a beaucoup de femmes qui mettent les machos à leur place,
et lorsqu'un macho se fait mettre à sa place, laissez-moi vous dire qu'il dégringole beaucoup
plus vite que l'autre qui ne l'est pas, macho. Plus on est macho, moins on est macho après.

RG : Là, vous parlez, de celui qui s'aime, justement on associe très souvent la masturbation
à celui qui retourne l'énergie sexuelle sur lui-même, vers lui-même, on a souvent associé la
masturbation à du vice ?

BdM : La masturbation naturellement a été associée à du vice parce que dans le passé, ça
n'était pas l'avantage de certaines communautés ou de certaines... Sur le plan moral, je veux
dire, mais sur le plan de l'expérience, la masturbation c'est normal. C'est le moralisme qui
crée le doute dans celui qui se masturbe, le singe qui se masturbe dans le cirque, il ne se
casse pas la tête avec vos doctrines philosophiques, pourtant il le fait devant vous avec tout
l'égard qu'il a pour votre personne (rires du public). 

Donc chez l'homme, c'est la même chose, il se masturbe parce qu'il doit canaliser une
certaine énergie sexuelle dans une expérience, ou il manque d'un partenaire, mais il ne faut
pas se masturber toute la vie. À un certain moment, il faut arrêter, il faut se chercher une
femme, il faut se chercher un partenaire, sinon on souffre psychologiquement.

Il y a des cas, par exemple, particuliers, par exemple vous avez le célibataire endurci qui,
soit vivra sa sexualité dans le rêve ou qui vivra sa sexualité sur le plan de la masturbation,
mais s'il émure, c'est-à-dire s'il n'est pas criblé par le moralisme et la culpabilité qu'engendre
le moralisme, il vivra sa masturbation et il n'en souffrira pas psychologiquement, sinon il en
souffrira psychologiquement. 

Le problème avec la masturbation, c'est que si vous n'avez pas les épaules suffisamment
fortes pour supporter moralement votre action, ben, à ce moment-là vous en souffrez ; si
vous avez les épaules suffisamment fortes, vous n'en souffrirez pas et vous vivrez votre vie
“en tant que”.

RG : On dit très souvent que la sexualité, débute par la découverte de ses organes... ?

BdM : Excusez-moi, je fais un... Si on regarde les problèmes de la sexualité ou les aspects
de la sexualité, de mon point de vue, je reviens toujours au même point central. Si l'Homme
n'a pas de culpabilité, si l'Homme a un mental sain, si l'Homme est solide dans sa
psychologie, dans son être, s'il a l'intelligence de son action, s'il comprend son action, à ce
moment-là, même si son action est marginale, elle ne fait pas de dommage à la société, et
lui, il la vit selon son expérience. C'est ça un peu le point. 

C'est pour ça que je dis souvent qu'un Homme qui vit sa vie sexuelle, même d'ailleurs la vie
sexuelle d'une personne, d'un homme, d'une femme ou d'un couple, c'est quelque chose qui
est totalement intime, et si c'est intime, alors automatiquement, l'homme, le couple ou la
femme doit être suffisamment mûr pour ne pas se laisser influencer par les doctrines
moralistes qui viennent de l'extérieur et qui risquent d'affaiblir la fondation de leur
psychologie sexuelle.
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RG : On est pris actuellement par le problème d'enseigner la sexualité, où voyez-vous
l'intervention de maître dans l'apprentissage de la sexualité, comme on trouve tout à fait
naturel l'intervention de maître dans l'apprentissage de faire des tartes aux fraises ?

BdM : Quand vous parlez de maître, vous parlez d'enseignant ?

R G : D'enseignant, de maître, de... Sur le plan des techniques, sur le plan des
connaissances ?

BdM : Un enseignant et un maître, c'est très différent pour moi. Un enseignant, c'est un
homme qui enseigne dans l'école la sexualité, qui est gouverné par une convention décrétée
par le gouvernement, il y a une forme là. Alors cet homme-là il fait de son mieux selon ce
qu'il connaît de la psychologie, de la sexualité, parce qu'aujourd'hui il y a trop d'enfants qui
n'ont pas accès à de l'information, parce que les parents ne sont pas prêts émotivement ou
mentalement à véhiculer cette information. Donc c'est bon que ces enfants comprennent un
peu la mécanicité de la sexualité.

Mais ce n'est pas parce que la sexualité est enseignée dans ces cadres scolaires qu'elle est
nécessairement meilleure qu'une sexualité qui serait amorcée dans son enseignement à la
maison. C'est très complexe ce problème-là parce que dans une maison... Moi j'ai une
enfant, j'ai une petite fille qui est très sensuelle de nature et j'observe sa sensualité, je
l'observe dans son comportement, je la regarde avec mon Intelligence, je ne la regarde pas
avec mes émotions. 

Je la regarde avec mon Intelligence et lorsqu'elle fait quelque chose, souvent elle a des
petites amies, ainsi de suite, lorsqu'elle fait quelque chose, je vais en moi-même et je me
parle et je reçois l'information, et si ça me répond “qu'elle est bien, laisse-la vivre son
expérience”, je la laisse ; si on me fait faire une remontrance quelconque, je la fais mais
toujours avec... Excusez-moi, je suis coupé alors je ne peux pas parler, je vais revenir ...
Toujours avec le respect de sa personne.

Je ne peux jamais m'imposer à elle, je ne peux jamais être moraliste, je peux lui expliquer
des modalités de son évolution, ainsi de suite, mais je ne peux jamais être moraliste, il m'est
impossible avec elle, à cause de la fusion, d'être moraliste.  Donc elle va apprendre, elle va
tâtonner, elle va apprendre et elle va grandir, mais relax, et il faut qu'elle grandisse relax
dans son mental et dans son émotionnel vis-à-vis de sa sexualité.

Donc lorsqu'elle aura quatorze, quinze ans, au fur et à mesure les questions deviendront plus
complexes, elle aura toujours la capacité de venir à moi ou de venir à sa mère et d'avoir de
l'information qui sera toujours libre, donc elle ne se sentira jamais dans une situation où elle
peut être piégée, où elle peut perdre face. Elle aura toujours la réponse qui lui convient,
donc à ce moment-là, plus elle va grandir, plus elle vivra une sexualité intelligente et non
libre. 

Il y a une différence entre une sexualité intelligente et une sexualité libre. Les gens
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aujourd'hui parlent de sexualité libre, mais ce n'est pas une sexualité intelligente. Une
sexualité intelligente, c'est une sexualité qui est libre dans l'Intelligence et automatiquement
libre dans le matériel, libre dans l'émotion, ainsi de suite. 

Tandis qu'une sexualité qui est libre dans le cadre de l'inconscience de l'Homme peut
comporter dans sa vie matérielle, dans sa vie émotionnelle, dans sa vie mentale, des
dangers. Il y a des gens qui vivent une sexualité libre, mais qui sont infestés de parasites. 

Alors si une personne ne vit pas sa sexualité d'une façon intelligente, elle peut courir des
risques, même si cette sexualité est libre. Donc moi, je n'opte pas pour une sexualité libre,
mais j'opte pour une sexualité intelligente, mais l'intelligence de la sexualité est toujours
conforme à l'intelligence de l'individu, et non à l'intelligence de la race.

RG : Au début de cette intervention, vous nous avez parlé de la différence entre le maître et
le professeur de sexualité, et le maître de sexualité...

BdM : Le maître de la sexualité, c'est une autre étape dans l'évolution de l'Homme. Il y a
des Hommes qui, en passant par des maîtres qui leur donneront certains enseignements sur
la sexualité, vont dépasser le blocage psychologique, le tabou occidental de la sexualité pour
pénétrer dans une sorte de liberté sexuelle qui fait partie de la sexualité orientale. 

Donc à ce moment-là, il y a l'ébauche d'une liberté, il y a l'ébauche d'un mouvement créatif,
vis-à-vis la sexualité, mais un maître demeure toujours un maître. Donc l'individu qui va
vers le maître, si un jour il n'en arrive pas lui, à sa propre Intelligence, sera toujours dominé
par l'astralité du maître, c'est-à-dire que le maître, conforme aux Lois de l'involution, aidera
l'être à aller plus loin dans la reconnaissance de sa conscience sexuelle, mais pourra aussi
empêcher l'être de découvrir l'Intelligence de sa sexualité.

Donc cet être demeurera toujours un disciple d'un maître quelconque qui enseigne certains
aspects d'une sexualité orientale, et ceci peut éventuellement le bloquer pace qu'il fera de la
sexualité une philosophie. Et la sexualité, ce n'est pas une philosophie. La sexualité, c'est un
acte généreux de la conscience créative dans l'Homme à travers le plan physique pour le
bien-être et l'équilibre du plan mental et du plan émotionnel. 

Et si l'on fait de la philosophie à la sauce occidentale ou à la sauce orientale de la sexualité,
on diminue la nature de notre énergie, c'est-à-dire qu'on contamine éventuellement notre
sexualité parce qu'on la colore par notre astral. Autrement dit on lui enlève la substance
supramentale pour lui donner une coloration mentale ou astrale qui, éventuellement, peut
très très bien devenir une sorte de sodomie dans l'expérience matérielle. 

Et je sais très bien qu'il y a de la sexualité vécue ou exprimée par les maîtres qui devient,
transposée dans un contexte occidental, qui devient une forme de sodomie, donc qui devient
une exploitation de la nature animale pour le bénéfice du désir de l'ego, ce qui est contre la
nature de l'Esprit.

RG : Justement, que dire de ces relations père/fille, mère/fils dans la même famille ou les

1378



mononcles (tontons) qui se mêlent de l'éducation et de la pratique avec les enfants puis tout
le reste ?

BdM : Il y a des Lois sociales très rigides concernant cette sexualité, et souvent cette
sexualité est imposée à des jeunes, et sous le joug de la crainte, sous l'empire de la
dénonciation, auront peur de livrer publiquement leurs partenaires qui sont souvent des
oncles ou des parents, ainsi de suite. Et ceci c'est dommage, mais il y a déjà une grande
surveillance, ou il y a déjà d'érigés dans notre société québequoise des Tribunaux qui se
servent de leur pouvoir judiciaire pour corriger ces situations. 

Malheureusement il y a trop d'enfants qui vivent sous le règne de la terreur dans les foyers,
et ces situations existent et continuent, et détruisent la fabrique sociale de la famille, et
détruisent la fabrique psychologique de l'individu, du jeune enfant. Et éventuellement ces
enfants-là deviennent tellement faibles dans leur psychisme, qu'ils peuvent facilement
devenir pervertis et encore détruire la fabrique sociale de leur communauté.

RG : Par ailleurs, est-ce qu'il pourrait y avoir des interventions d'adultes...

BdM : Je veux ajouter quelque chose, si vous m'excusez. Dans le domaine de la perversion
sexuelle, il y a deux aspects. Il y a l'aspect où l'influence est extérieure et l'aspect où
l'influence est intérieure. Et je marque d'un trait très défini cette différence. Là où l'individu
est affecté, influencé de l'extérieur sur sa sexualité, il doit y avoir réprobation sociale.
Autrement dit il doit y avoir dans la société un corps qui vise à corriger ces excès. 

Là où il y a influence intérieure, à ce moment-là, il y a aussi un autre corps dans la société,
qu'on appelle le corps psychologique, les psychiatres, les psychologues, ainsi de suite, les
éducateurs, et au fur et à mesure que ces êtres-là iront plus loin dans leur recherche
personnelle, dans leur recherche individuelle, dans leur compréhension en dehors des cadres
académiques, lorsqu'ils oseront voir et regarder avec des yeux nouveaux, à ce moment-là,
ces êtres-là aideront beaucoup à corriger les excès de la sexualité qui est devenue perverse,
mais par influence intérieure. 

Donc je respecte un homme qui souffre dans sa sexualité à cause de l'influence intérieure
astrale, mais un homme qui souffre dans sa sexualité à cause de l'influence extérieure, ou un
homme qui influe sur un jeune de l'extérieur, à ce moment-là, si moi j'étais dans le Tribunal,
je serais extrêmement sévère pour que la société ou ceux qui vivent ces expériences puissent
réellement reconnaître qu'il y a déviation dans leur psychologie.

RG : Se pourrait-il qu'il y ait des interventions vis-à-vis des gens, de différents âges, de la
part d'adultes maîtres dans la sexualité ? On s'est aperçu dans des centres de rééducation
que des enfants qui étaient hyper agressifs ou délinquants qu'on appelle, ou surdoués qui,
par l'utilisation de l'énergie sexuelle, rééquilibrait leur champ d'énergie.

BdM : Un être qui est “hyper” comme vous dites, il est “hyper” où ? Il est “hyper” dans le
mental, il est “hyper” dans l'astral ou il est “hyper” dans le physique ? Alors c'est évident
que si un enfant, une personne est “hyper” et qu'elle canalise cette énergie, elle pourra se
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réajuster, c'est très juste. Mais la sexualité ce n'est pas la seule, il y a le danger, il y a un
danger très présent dans l'utilisation de la sexualité pour canaliser cette énergie qui est un
surplus d'énergie. L'Homme doit canaliser son énergie non pas seulement sur le plan sexuel,
il doit la canaliser sur le plan astral, sur le plan mental. 

Donc chez les gens qui sont “hyper”, on devrait leur donner des activités qui sont à la fois
sexuelles, à la fois créatives astrales, et à la fois créatives mentales, pour que les trois plans
se développent à la fois, sinon on devient un spécialiste de la sexualité, on devient un être
qui ne vibre qu'à ça. Moi je connais un type qui ne vibre qu'à ça, il ne pense qu'à ça, chaque
fois qu'il me voit, il est totalement dépourvu, il me dit : “j'ai une amie de fille”, il en
tremble, vous vous imaginez, il en tremble, la peau, il a la chair de poule, c'est une
souffrance. Alors je lui ai dit : “va faire du football, construis une maison, fais du cheval...
Je veux dire de l'équitation”... (rires du public).

RG : On doit se rendre compte d'une chose, c'est que la sexualité, c'est un conditionnement
parce que si vous envoyez des hommes en prison qui sont des machos, quand ils sont en
prison entre eux autres, ils vont se retrouver à devenir homosexuels. On reconnaît que dans
des prisons d'hommes, il y a beaucoup....

BdM : Je vais vous en parler de ceci parce que c'est très intéressant. D'ailleurs j'ai déjà eu
l'occasion d'aller faire une conférence dans une prison... Et je n'y suis pas allé, j'aurais aimé
y aller parce que ça aurait été intéressant pour les gens qui sont là-bas. Mais ce qui se
produit... Et ça c'est intéressant, ça revient à ce que nous disions. 

Quand je dis que l'Esprit est neutre et lorsque l'Homme ne peut pas, lorsque l'Esprit ne peut
pas fonctionner d'une façon normale dans la caractéristique positive du mâle, il fonctionne
normalement dans la caractéristique négative de la femme. Donc dans une prison ou les
portes sont vouées pendant une très longue période à neutraliser l'activité sexuelle normale
de l'homme, l'Esprit, l'énergie va se canaliser dans une autre fonction. 

C'est pour ça que c'est très important... D'ailleurs, je ne sais pas si c'est le cas, mais au
Canada dans les prisons, on devrait permettre dans des conditions saines que les hommes
aient accès à une femme, à toutes les deux semaines, je ne sais pas, on devrait permettre que
l'homme ait accès à la femme et ceci réduirait les problèmes d'homosexualité dans ces
prisons. 

On ne peut pas blâmer ces hommes de vivre l'homosexualité parce que l'énergie se
recanalise. Si vous changez le lit d'une rivière, l'eau ira ailleurs, l'énergie doit passer, et si
elle ne passe pas, ça veut devient dangereux, et c'est à ce moment-là que ça peut aller à la
terre.

RG : Quelqu'un qui viendrait de très très loin qui vit sur d'autres planètes, d'autres types de
sexualité arriveraient sur la Terre, il dirait : vous autres sur votre planète bleue, vous êtes
dans une prison, vous devez vivre votre sexualité de telle et telle manière, mais vous ne
savez pas, il y a d'autres manières de la vivre votre sexualité. Il y a des prisons qui ne sont
pas juste limitées par quatre murs avec des barreaux dans les fenêtres.
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BdM : Je crois que la sexualité aujourd'hui sur notre planète, surtout dans le monde
occidental, à cause de notre tradition judéo-chrétienne, le moralisme, l'imposition d'une
doctrine de vie, ainsi de suite, qui n'est pas conditionnée par le jugement personnel comme
nous trouvons dans le bouddhisme, c'est une hiérarchie qui nous impose de penser de telle
façon. 

Alors dans un monde tel que le nôtre, il est grand temps que les Hommes apprennent à
comprendre que la sexualité, c'est une œuvre intérieure, c'est l'utilisation interne de notre
propre énergie, et nous avons le droit de la vivre comme nous voulons, mais nous devons
aussi respecter l'Humanité ambiante. 

Et si nous pouvons faire ceci, si nous pouvons nous dégager de la culpabilité, parce que
prendre sur soi la règle du jeu, prendre sur soi le jugement de notre action, requiert que nous
ayons un Esprit très fort, que nous soyons très centriques. Vous savez qu'un Homme qui est
centrique ne souffre jamais de la société, un Homme centrique ne souffre jamais de la
religion, un Homme centrique ne souffre jamais de la psychologie ou de la philosophie
contemporaine !

Un Homme centrique est dans sa propre Intelligence, c'est-à-dire qu'il va regarder autour de
lui les différentes religions, les différentes philosophies, il va dire : “oui, ça, ça a du bon ;
ça, ça n'a pas de bon sens ; ça, c'est bon”. Lui-même il fait le nettoyage, mais lui-même n'a
aucun besoin de ces systèmes. 

Donc à ce moment-là sa sexualité, sa vie intérieure, tous les aspects de son activité créative,
si vous voulez, sur un plan plus bas, tel que le plan sexuel, relève de son propre jugement à
lui, de sa propre vitalité, de sa propre harmonie, et il est bien dans la façon dont il vit sa vie
sexuelle. Et les Hommes doivent aujourd'hui commencer à comprendre ceci. 

Sinon, les Hommes souffriront pendant longtemps de leur sexualité, et s'ils souffrent trop de
leur sexualité, ils ne pourront pas engendrer dans le mental et dans le corps astral une
suffisante harmonie pour être bien dans leur peau.  Et je sais que beaucoup d'hommes dans
la société occidentale souffrent dans leur sexualité, beaucoup, beaucoup, beaucoup. 

Et c'est pourquoi je vous disais dans la démarche que je commence bientôt, aussitôt que
j'aurais le temps, un des grands mouvements que je ferai dans le monde occidental, c'est
d'expliquer d'une façon finale ce qu'est l'homosexualité et tous les autres aspects de la
sexualité qui n'est pas comprise chez l'Homme. Et je lancerai ça dans le monde, aux États-
Unis, en Europe, en Amérique du Sud. 

Je ferai connaître et comprendre une fois pour toutes qu'est-ce que c'est la sexualité et quelle
est la relation entre l'ego, sa sexualité, et son Intelligence, et son émotion. Et l'Homme qui
pourra commencer à vivre et à percevoir, parce que les gens qui souffrent dans leur
sexualité ont de l'Intelligence, d'ailleurs tous les Hommes ont de l'Intelligence, mais si les
Hommes peuvent sentir, vibrer dans leur Intelligence un peu avec la mienne, ils verront qu'il
y a des clés dans cette instruction, et peu de temps s'en faudra-t-il pour qu'ils commencent à
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comprendre leurs souffrances et ne plus souffrir de leur sexualité quelque qu'elle soit.

RG : Encore une fois quand vous utilisez le mot Homme, depuis tantôt, c'est toujours l'être
humain homme et femme.

BdM : Homme ou Femme, oui.

RG : Et aussi une question tantôt, c'est sur les lesbiennes et le lesbianisme, c'est la même
chose que l'homosexuel ?

BdM : Il y a pas de différences entre le lesbianisme et l'homosexualité, la seule différence
est dans la forme.

RG : Est-ce qu'on pourrait dire qu'on devrait être tolérant envers toute forme de sexualité
tant qu'elle n'enfreint pas...

BdM : Je vais faire... Vous permettez que je fasse... Puisque ça vient... On dit souvent, par
exemple, que l'homosexuel souffre d'une mère autoritaire, donc on blâme, on blâme la mère
autoritaire...

RG : On a déjà parlé de l'homosexualité, on pourrait peut-être continuer sur d'autre chose.

BdM : Bon, ça va, on va sur d'autre choses. Oui, il y a tellement de choses à dire !

RG : Est-ce qu'on pourrait être tolérant vis-à-vis l'utilisation de l'énergie sexuelle envers
tout être humain tant qu'il ne devient pas violent physiquement ou moralement ? Qu'il peux
vivre sa sexualité comme bon lui semble, comme bon lui semble à lui ou à elle, tant qu'il n'y
a pas de violence vis-à-vis l'autre, sur le plan physique ou sur le plan spirituel ou mental.

BdM : Il faut qu'il y ait de l'intelligence dans sa sexualité, s'il n'y a pas d'intelligence dans sa
sexualité, s'il y a violence il n'y a pas d'Intelligence, à ce moment-là il faut qu'il y ait
correction, et si sa sexualité affecte l'Humanité ambiante, parce que ton couple, si tu es dans
un couple, tu as une femme ou tu as un mari, et si tu bats ton mari ou si tu bats ta femme
dans la sexualité, et que cette personne est dominée à cause de ta sexualité qui est
ravageante à ce moment-là, tu fais du dommage à l'Humanité ambiante. À ce moment-là il
faut qu'il y ait correction.

Mais si ça n'est pas le cas, que les gens vivent leur sexualité comme ils le veulent. Si un
couple trouve ça absolument extraordinaire de faire la sexualité cinq pieds de terre, qu'il le
fasse. Ça fait partie de leur sensibilité, de l'exploitation de leur astralité, il n'y a pas de
jugement à faire, si lui il est accroché par un câble, et elle, elle est accrochée par le câble, ils
se rencontrent... (rires du public).

RG : Notre système...

BdM : Mais le problème, c'est que si on vous invite vous, ou si on vous parle et qu'on vous
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dit : “moi je fais ça comme ça, je suis dans un câble et ma femme est dans un câble”,  et que
vous, par influence, vous voulez vous mettre dans le câble, c'est là que vous faites erreur,
vous comprenez ? Il ne faut pas se laisser influencer et c'est ce qui se produit. C'est pour ça
que je n'aime pas la pornographie ou toutes ces éducations, ces méthodes qu'on enseigne
parce que ce qui va pour un type d'homme ne va pas pour l'autre, ce qui va pour un type de
femme ne va pas pour l'autre.

RG : Oui, ça, vous en avez parlé dans la première heure ensemble. Le système judiciaire
est extrêmement intransigeant vis-à-vis les viols, mais il y a des maris légalement mariés
avec leur épouse qui la violent régulièrement. Alors ou situez-vous justement
l'interprétation entre...

BdM : Il y a une grosse différence entre violer sa femme et violer une étrangère. Lorsque
l'on viole sa femme, il y a dans le couple une faiblesse dans la volonté de la femme. Une
femme qui se fait violer par son mari, qui se fait abuser par son mari, si elle n'est pas
intelligente parce qu'elle n'est pas suffisamment forte dans sa volonté et qu'elle a peur, ainsi
de suite, pour toutes les raisons que l'on connaît, à ce moment-là, ça fait partie de son
expérience, et elle en souffrira parce qu'elle n'a pas suffisamment de caractère pour mettre
fin à cette expérience. 

Alors le viol dans un cas comme ça, ce n'est pas un viol, c'est simplement un déséquilibre
dans la relation entre l'homme et la femme. La femme est trop faible pour mettre le holà
dans l'activité rampante de son mari. 

Tandis que lorsqu'un homme rencontre ou viole une étrangère, s'il s'agissait... Excusez si je
dis : “moi, si j'étais dans le Tribunal, je serais très sévère” parce que c'est attaquer l'Esprit,
le mental, l'émotionnel et le physique d'une personne, donc c'est lui enlever sa capacité et le
droit à la “rispote” (riposte). Tandis que la femme elle, elle a le droit et la capacité à la
“rispote” (riposte), elle est capable de recréer l'équilibre...

RG : À la riposte !

BdM : À la risposte, la “rispote” c'est en anglais, “rispote”... Tandis que la femme qui est
dehors n'a pas... Ça n'existe pas le mot “rispote”, “rispoter”, non ? (rires du public).

RG : Riposter !

BdM : Ah ! Riposter ! Excusez-moi (rires du public). Alors la femme qui est à l'extérieur ne
peut pas “rispoter”... riposter ? (rires du public). Autrement dit elle est totalement dominée,
tandis que la femme qui est à la maison n'est pas totalement dominée, elle est très dominée,
mais elle n'est pas totalement dominée.

RG : Mais ça, c'est un préjugé qu'on a dans notre société, le mari on dirait c'est normal, il
a tendance à aller couiner partout, puis la femme, elle attend tranquille à la maison.

BdM : Quand elle sera intelligente, elle ira couiner elle aussi (rires du public).
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RG : C'est pas tombé dans l'oreille d'une sourde en tout cas.

BdM : Si c'est nécessaire, on ne couine pas pour rien, on couine quand il n'y a pas de foin !
(rires du public).

RG : La prostitution, on en a parlé dans la première heure.

BdM : Couiner, ce n'est pas se prostituer, c'est couiner. Il y a une différence entre couiner et
se prostituer.

RG : Oui, mais là il est question de foin dans “prostituer”.

BdM : C'est une autre sorte de foin (rires du public).

RG : Il nous reste à peine sept minutes, vous dites que sur le plan astral, l'orgasme est
meilleur, si cette union a lieu, que procrée-t-elle, qu'en résulte-t-il de l'orgasme astral ?

BdM : Sur le plan astral, l'orgasme... C'est parce que sur le plan astral, vous n'avez pas les
limitations du système physique, donc automatiquement la sexualité est vécue à un autre
taux vibratoire, c'est une expérience qui est d'un autre ordre. Ce n'est plus une expérience
qui est dominée par la matière, il n'y a plus de matière, c'est une autre matière.

RG : J'ai une question qui suit, puis comme il nous reste très peu de temps, l'amitié
profonde apparaît-elle justement sur d'autres plans, comme le plan astral, ce serait une
forme... ?

BdM : L'amitié ?

RG : Oui.

BdM : L'amitié existe sur les autres plans aussi.

RG : Une amitié cosmique là ?

BdM : L'amitié cosmique, ça n'existe pas l'amitié cosmique. Mais l'amitié, la fraternité entre
des entités et des Intelligences sur d'autres plans existe, oui.

RG : S'aimer amicalement sans s'aimer charnellement, ça se peut ?

BdM : S'aimer amicalement sans s'aimer charnellement, ça se peut, oui, du moment qu'on
n'est pas trop beau l'un l'autre. Non là, je fais des farces...

RG : Que se passe-t-il au niveau éthérique lors de la relation entre l'homme et la femme,
que se passe-t-il au niveau éthérique dans le coït ?
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BdM : La sexualité au niveau éthérique se fait au niveau de la thyroïde. C'est un autre plan
d'énergie, et l'Homme connaîtra cette sexualité au cours de l'évolution parce qu'au cours de
l'évolution, lorsque l'Homme aura cessé d'avoir besoin de son corps matériel, il pourra
procréer sur les autres plans à partir de ce centre, mais ce sera une sexualité beaucoup plus
élevée, beaucoup plus parfaite et beaucoup plus puissante dans ses conséquences évolutives
que la sexualité purement mécanique que nous connaissons aujourd'hui sur le plan matériel.

RG : Il y a des gens qui disent que dans une prochaine race, ça sera le larynx qui sera
l'organe de la sexualité?

BdM : Oui.

RG : Le verbe se fera chair, c'est-à-dire que c'est la voix ?

BdM : Oui, le larynx sera le porteur de l'énergie pour la manifestation dans l'éther de
l'énergie sexuelle. Il y aura une connexion entre le larynx et toute la partie vocale de
l'Homme, et cette connexion permettra à l'Homme de connaître pour la première fois le
pouvoir de la procréation, mais à partir d'un centre supérieur.

RG : Comme nous en sommes sur le Verbe se fera chair, le Christ, sa vie sexuelle est quand
même très cachée, on n'en parle pas, mais à la fin de ses jours, on a laissé entendre qu'il se
transmettait à l'Humanité en disant : “voici pas mon fils, voici pas mes livres, mais voici le
pain qui est mon corps et le vin qui est mon sang”. Cette forme de procréation de l'être à un
autre niveau que le niveau charnel signifie-t-telle justement cette forme de transfusion à
d'autres plans, à d'autres niveaux ? Ce que je veux dire tout simplement, c'est que l'être
peut-il se procréer, exister, en dehors de l'acte charnel, génital qu'on connaît ?

BdM : La raison pour laquelle il faisait cet acte, c'était pour permettre à l'Homme sur le plan
symbolique d'attribuer à son corps et à son sang une valeur magique. C'était pour permettre
à l'Homme de continuer dans le temps et dans l'espace l'expérience de sa conscience. C'était
un contrat, c'était un continuum de continuation entre lui et ses disciples. 

Sur le plan cosmique, cette formule, ce rite magique n'avait pas d'importance parce que sur
le plan cosmique, le symbole n'existe pas. C'est sur le plan astral que le symbole avait de
l'importance, avait une valeur, et si vous allez dans l'astral et vous regardez les archives de
ce contrat, vous réalisez qu'il y a dans l'expression “ceci est mon sang” l'explosion de sa
conscience, parce que l'explosion de la conscience du Nazaréen dans l'astral crée un Soleil
éblouissant, son sang qui représentait symboliquement l'énergie occulte de son âme. 

Et si vous regardez l'expression “ceci est ma chair”, vous voyez dans l'astral un
renversement de la polarité des âmes, il y a eu dans ce mouvement un renversement de la
polarité des âmes, autrement dit, les âmes qui étaient très avancées ont été ramenées très
près du plan de sortie dans la matière. 

Si vous parlez à des êtres qui sont morts et qui ont “mémoire” parce qu'il ont accès à ces
archives, vous verrez qu'ils vous diront que lorsque le Nazaréen a dit “ceci est mon corps”,
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le monde de l'astral a été renversé, et ceux qui étaient très très avancés et qui étaient près des
hauts plans de l'astral, ont été ramenés sur les plans, prêts à être “exécutés”, à être incarnés
dans la matière. Autrement dit, ça invitait les âmes à revenir dans la matière pour la
prochaine évolution. Et ceux qui sont les premiers, ceux qui sont les premiers dans cette
expérience... (Fin enregistrement).
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Devant Dieu, devant les Hommes BdM-RG#49A et 49B (Mai 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal  - Richard Glenn

49A - DEVANT DIEU, DEVANT LES HOMMES

Richard Glenn (RG) : Bernard de Montréal, avons-nous effectivement des comptes à
rendre à Dieu et aux Hommes ? De quelle nature sont ces comptes que nous avons à
rendre, à quel Dieu et à quels Hommes ou à quels Humains ? 
 
Bernard de Montréal (BdM) : C’est un sujet très intéressant ça, le rendu des comptes !
D’abord, pour entrer dans le gras du sujet tout de suite, sans préambule, les comptes qu’on a
à rendre aux Hommes ou à Dieu, sont toujours des comptes qui sont escomptés par les
Hommes ou par Dieu, si on se soumet aux Hommes ou à Dieu. Autrement dit, les comptes
qu’on a à rendre sont toujours des comptes qui sont calculés sur notre naïveté. 

Plus on est naïf, plus on a des gros comptes à rendre à Dieu et aux Hommes. Et Dieu, c’est
un gros banquier, puis dans la conception humaine, dans la conception de l’Homme, la
conception anthropomorphique de Dieu, il est évident qu’un Homme qui croit en Dieu dans
le sens conceptuel, dans le sens philosophique, dans le sens théologique, dans le sens
psychologique, historique, dans le sens conditionné, c’est évident que Dieu pour lui, c’est
un gros banquier et le bonhomme lui doit des comptes. 

Et automatiquement, s’il ne paie pas ses comptes, ben là, il vit dans la crainte, qui l’amène à
la crainte de la mort puis ce qui va se passer après, ainsi de suite. Autrement dit, dans le
fond, on doit beaucoup plus de comptes aux Hommes parce qu’avec les Hommes, on a un
contrat social. Pas le contrat social de Jean-Jacques Rousseau, mais on a un contrat social
avec les Hommes, qui est un contrat fondé sur une harmonie plus ou moins grande ou un
entendement plus ou moins étudié, intelligent, du comportement humain à l’intérieur d’une
société. 

Tandis que le contrat qu’on a avec Dieu, ce n'est pas un contrat qui est de bouche à bouche ;
c’est un contrat qui nous a été imposé par la croyance. On a dit : “il y a un Dieu, il y a un
contrat, puis c'est final”. Puis comme on ne le voit pas Dieu, comme l’Homme ne voit pas
Dieu, comme l’Homme n’est pas en conscience supramentale, comme l’Homme n’a pas de
facilité de communication intérieure pour savoir ce qui se passe dans l’invisible, quelles
sont les structures de l’invisible, ainsi de suite, à ce moment-là l’Homme est obligé de
convenir avec la conception anthropomorphique qui lui a été imposée, d’où le contrat. 

Mais les Hommes changent, l’Homme aujourd’hui change à un rythme effarant. Et il y a des
Hommes sur la Terre aujourd’hui qui changent à un rythme absolument extraordinaire, qui
découvrent d’une façon très rapide que le lien entre l’Homme et l’Homme est un lien de
convenance que lui maintient, ou que lui détruit, si la convenance ne convient plus. 
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Mais pour que l’Homme détruise des liens de convenance, il faut qu’il soit intelligent, c’est-
à-dire qu’il faut qu’il comprenne comment fonctionne la société. Il faut qu’il comprenne
comment fonctionne le psychisme humain, il faut qu’il comprenne sur quoi est fondée sa
psychologie, sur quoi est fondé son moi, sur quoi est fondée sa conscience personnelle.

Est-elle réelle, sa conscience personnelle ? Est-elle le produit d’une fabrication à long
terme ? Est-elle le produit d’un conditionnement à long terme, millénaire, racial, religieux,
philosophique, spirituel, psychologique ? Ou est-elle réellement fondée sur la
communication télépathique entre lui et son double qui est, dans le fond, sa partie réelle,
intégrale, cosmique, mais dans l’invisible ?! 

Et tant que l’Homme n’est pas capable ou ne sera pas capable de se suffire à lui-même
mentalement et émotivement, il n’aura aucune capacité de voir à travers les fines lignes du
contrat, que ce soit le contrat entre lui et les Hommes ou que ce soit le contrat entre lui et
Dieu. Mais dans le contrat entre lui et les Hommes, et le contrat entre lui et Dieu, est
différent. Le contrat entre lui et les Hommes est écrit à l’encre noire, et le contrat entre lui et
Dieu est écrit à l’encre blanche invisible. 

Déjà là, l'Homme a de la difficulté à lire le contrat, les petites lignes à l’encre noire entre les
Hommes, imaginez-vous où il en est rendu avec l’encre invisible, hein ? Ça nous donne une
idée de la validité du contrat entre l’Homme et Dieu. Ça nous donne une idée jusqu’à quel
point on peut réellement se fier à ce contrat-là, est-ce qu'’il existe réellement ? Et pour
savoir si réellement il existe, ben, on est obligé nous-mêmes d’entrer en contrat avec nous-
mêmes, de pouvoir lire l’encre invisible qui est écrit sur le front occulte de l’Homme, pour y
déchiffrer les signes cachés de sa conscience cosmique. 

Et ensuite, à ce moment-là, on est dans une position de force vis-à-vis soi-même et on est
capable de tempérer l’importance historique, millénaire, du contrat entre l’Homme et Dieu,
ou on est capable de l’éliminer, on est capable de transiger avec d’une autre façon, ou on est
capable de totalement le renier ce contrat-là. Mais pour qu’on puisse le renier, il faut
d’abord avoir été capable d’éliminer les ambiguïtés du contrat qui font partie de la mémoire
humaine, qui font partie de la psychologie de l’Homme, qui font partie du conditionnement
de l’Homme depuis des siècles. 

Donc ça prend un Homme qui est très centrique dans son Intelligence et totalement sans
influence extérieure, pour être capable de lire le contrat entre lui et Dieu. Puis s’il s’aperçoit
que le contrat entre lui et Dieu est un contrat qui a été établi par des avocats de Dieu, même
dans la société mondiale occidentale, pour le profit du bureau d’avocats de Dieu. À ce
moment-là, il n’en n’a plus besoin. Mais à ce moment-là aussi, comme il est sensé être dans
son Intelligence, comme il est sensé être en rapport avec un plan invisible qui est
intégralement lui-même, il sait très bien qu’il y a des Hommes dans le monde qui ont encore
besoin des avocats de Dieu. 

Alors, il laisse vivre les Hommes parce que les Hommes doivent vivre leurs expériences,
tous les Hommes doivent vivre leurs expériences, que ça prenne cent ans, deux-cents ans,
cinq-cents ans, sept-cents ans, c’est pas de nos affaires. L’évolution du monde est lente,
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mais elle est inéluctable. Les races viennent, meurent, viennent, meurent, viennent,
meurent ! Et là, il y a en a une qui meurt puis une autre qui vient, ainsi de suite. 

Mais quand une nouvelle race vient sur la Terre, qu’est-ce qui se passe ? Il y a
automatiquement une nouvelle histoire de créée ; une nouvelle histoire de créée ! Et qui est-
ce qui crée l’histoire ? Ce sont ceux qui sont suffisamment conscients de l’importance de
leur action à l’intérieur d’une société qui sera demain autre, parce qu’ils ont une conscience
différente. Donc le contrat entre l’Homme et l’Homme, et l’Homme et Dieu, c’est un
contrat qui doit être vu, compris en fonction de la psychologie de l’Homme. C’est l’Homme
lui-même. 

Dans la nouvelle évolution de l’Homme, et quand je parle de l’Homme, je parle de
l’individu, je ne parle pas de l’Homme “sclérosé”, je ne parle pas du “TV man”, je parle de
l’Homme intégral, qui est capable de regarder la télévision, puis qui est capable de mettre de
côté, qui est capable de lire la presse et qui est capable de déchirer, l’Homme qui est
intégral, qui a sa propre Intelligence et qui peut regarder les opinions dans le monde et dire :
“ça, c’est pas ça – ça, c’est pas ça –  ça, c’est ça – ça, c’est pas ça – ça, c’est pas ça”, cet
Homme-là qui est l’Homme de demain saura qu'effectivement, le contrat signé, établi, est
toujours en fonction, soit d’une influence qui l’impose, qui est le contrat social ancien de
l’Humanité, qui a donné naissance aux sociétés, qui a donné naissance aux religions, aux
systèmes, à la systématisation de la pensée humaine, à l’idéologie, ainsi de suite. Ou il y a
l’autre contrat qui naît de l’intégration de son Intelligence avec la parfaite compréhension de
sa relation avec l’extérieur. 

Comme un Homme intelligent, ou dans son Intelligence, un Homme qui a une conscience
plus ou moins cosmique, doit travailler ou vivre en fonction du plan matériel, il est obligé de
trafiquer avec le plan matériel, mais toujours selon les Lois de son Intelligence, jamais selon
les Lois de l’intelligence extérieure à lui-même.

Alors il n’a plus besoin de contrat, il y a simplement égalisation des rapports, alors
l’égalisation des rapports entre les Hommes sera la nouvelle condition sociale, politique, de
l’Homme de demain, au cours des siècles. Et aujourd’hui, on vit encore sous contrat. Et tant
qu’on vit sous contrat, on est pénalisé, et ce qui est dangereux dans le contrat humain, le
contrat Homme-société ou le contrat Homme-Dieu, c’est qu’on est toujours pénalisé.

Les Hommes qui font une brèche de contrat dans leur relation avec Dieu, vivent une vie de
plus en plus “insécure” psychologiquement parce que si Dieu est sorti de leur vie, parce
qu’ils ont, entre parenthèses, péché contre lui, à ce moment-là, ces Hommes sont obligés de
subir la pénitence. Mais la pénitence pour qui, pour quoi, de qui, et envers qui ? Toujours
pour des forces qui sont extérieures à lui-même, toujours pour renflouer le patrimoine
psychologique, spirituel, de la grande machinerie qui a mis Dieu sur un piédestal pour qu’il
devienne pour l’Homme un faux soleil. 

Donc l’Homme doit un jour découvrir son propre Soleil qui fait partie d’une autre catégorie
de divinités, mais une catégorie qui est beaucoup plus substantielle, parce qu’elle est
beaucoup plus comprise que l’ancienne catégorie qui était simplement transmise, imposée,
avec toutes les ficelles de l’ambiguïté historique qui a forcé l’Homme, dans différentes
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régions de la Terre, à se composer un visage divin qui convenait aux grands prêtres et qui
convenait à ceux qui avaient le pouvoir. 

Donc l’Homme de demain, à cause de son contact télépathique avec le double, à cause de sa
capacité de voir dans l’invisible, à cause de sa capacité de transiger verbalement,
télépathiquement avec l’invisible, avec le gouvernement invisible, saura, intégralement,
quelles sont les forces dans le Cosmos qui dirigent l’évolution, quelles sont les forces, dans
le Cosmos, qui sont à la base de l’organisation psychologique de l’Humanité. 

Autrement dit, quelles sont les forces dans le Cosmos qui sont derrière la fabrication des
pensées dont se nourrit l’Homme inconsciemment, pour rapporter à ces forces un échange
quelconque de pouvoir avec la Terre ! Ça, c’est la condition de l’Homme. Et pour que
l’Homme sorte de cette condition, il faut qu’il soit absolument supramental. 

Et quand je dis “absolument supramental”, je dis qu’il faut qu’il ait une supraconscience, il
faut qu’il ait une conscience qui n’est plus dotée de quelque forme que ce soit d’émotivité
psychologique, afin de pouvoir transiger d’une façon parfaite et permanente avec les idées
qui sont inscrites dans la tablette de la “convenience” (convenance) sociale, ce que l’on
appelle le contrat entre l’Homme et l’Homme, et l’Homme et le Dieu. 

RG : Je peux vous demander une question très très très précise : le Dieu dont parle Moïse,
quand il a reçu les fameux Dix Commandements, est-ce que c’est le Dieu ? 

BdM : Le Dieu de Moïse, c’était le Dieu qui a... Le Dieu, d’abord, le Dieu de Moïse, ce
n'était pas le même Dieu qu’on pourrait concevoir aujourd’hui. Pour Moïse, c’était Dieu,
cétait “le Dieu”, parce que dans ce temps-là, les Hommes avaient encore une conscience
astrale très très sensible, ils n’avaient pas de facultés critiques comme on a aujourd’hui.
Donc le contact entre l’invisible, l’intemporel et le temporel, son “Yahvé”, était
effectivement un être qui venait d’une autre dimension. 

Mais comme les êtres qui viennent d’une autre dimension viennent toujours sous ou avec
l’appui de la lumière, il est évident qu’un Homme du désert, un sunnite, un Homme de
grande sensibilité, mais de très petite intelligence critique, un tel Homme ne pouvait pas
voir, comprendre la dimension cosmique de la politique qui lui était imposée pour le
développement du covenant entre le peuple Juif et les forces créatives de l’involution, qui
étaient derrière le mouvement de cette conscience raciale, qu’on appelle “la Juiverie” et qui
devait servir à imposer sur la Terre une normalité psychologique, afin que les peuples les
plus évolués puissent se soustraire, puissent se séparer des peuples moins aguerris, afin de
créer les bases d’une nouvelle civilisation et afin de préparer les mouvements politiques de
l’avenir qu’on a connus au cours du millénaire et qu’on a connus en 1939, et qu’on
connaîtra dans les années qui viennent. 

Donc le plan politique de Yahvé qui était un plan politique cosmique, qui était un plan
politique issu d’une Intelligence qui est dans l’invisible, qui fait partie de la hiérarchie
mondiale, universelle, intermondiale, cette Intelligence et ce qui était dicté de cette
Intelligence ne pouvait pas être compris par l’Homme ou le prophète de ce temps-là, ou le
psychique, ou le médium, ou le messie de ce temps-là, parce que l’Homme de ce temps-là
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n’avait pas conscience supramentale. 

Il avait simplement conscience réceptive, télépathique astrale, donc cet Homme avait accès,
à cause de ce contact, aux pouvoirs qui viennent à cause de la fusion partielle du corps astral
avec l’énergie, mais il n’avait pas l’Intelligence de comprendre l’aspect cosmique, occulte,
planétaire, intermondial et interdisciplinaire de cette énergie. Et l’interdiscipline de
l’énergie, c’est le fondement d’une race supérieure avec une race inférieure. 

Donc comme il ne connaissait pas les aspects interdisciplinaires d’une race en dehors des
conditions spatiales avec une race à l’intérieur des conditions spatiales, le pouvoir
d’investiture, le pouvoir d’infusion sur le peuple Juif a créé la cohésion dont avait besoin ce
peuple pour pouvoir continuer, sans se fragmenter, pour pouvoir continuer sa conscience
raciale jusqu’à la fin du vingtième siècle. 

Alors il s’agit... Le problème avec les Hommes qui questionnent, ou le problème de la
question avec l’Homme, c’est que c’est toujours une question philosophique. L’Homme
n’est pas capable de poser une question qui ne ressort pas de la philosophie, mais qui
engendre une réponse qui est cosmique. L’Homme n’est pas capable... D’ailleurs c’est
pourquoi je ne réponds pas à beaucoup de questions venant de l’Homme ; l’Homme n’est
pas capable de demander des questions qui sont d’ordre cosmique pour avoir une réponse
d’ordre cosmique. 

Il demande toujours des questions philosophiques pour se sécuriser dans la réponse
philosophique, afin de stabiliser son émotionnel envers son mental. Donc on me
demandera : “qu’est-ce que vous pensez du Christ, est-ce que le Christ a existé, qu’est-ce
que vous pensez de Moïse, est-ce que Moïse avait contact avec les extraterrestres ou est-ce
que c’était réellement Dieu, qu’est-ce c’était Yahvé, qu’est-ce que c’était ci ou qu’est-ce
que c’était ça, qu’est-ce que c’était Osiris”... Alors les Hommes veulent toujours recevoir
des réponses philosophiques. 

Je ne peux pas donner de réponses philosophiques. Je ne suis pas un philosophe. Mon but
sur la Terre, c’est de détruire la philosophie, non pas de la planter ou de l’implanter, parce
que je sais que la philosophie, c’est le dernier des remparts de la conscience humaine, c’est
la dernière béquille de l’Homme, et l’Homme supramental la détruira la philosophie, à un
tel point qu’elle ne pourra jamais renaître sur la Terre parce qu’elle aura été déracinée. Par
quoi ? Par le contact qu’il aura entre lui et son double. 

Vous savez, quand un Homme est en contact avec son double, il n’a plus besoin de
l’impression de personne. Quand un Homme est en contact avec son double, il n’a plus
besoin d’une opinion mondiale, il n’a plus besoin de l’opinion des sociétés, des religions,
des systèmes, des idéologies. Il les respecte parce qu’elles sont nécessaires pour le monde
entier, mais pour lui, il n’en n’a plus besoin. À ce moment-là, il fonctionne en fonction de sa
propre communication interne. Et la nouvelle race sera ainsi. 

C’est pour ça que ceux qui avanceront vers la conscience de la nouvelle race sortiront de la
philosophie, sortiront de la psychologie, sortiront de l’idéologie, mais ils respecteront toutes
les philosophies, toutes les idéologies et toutes les psychologies parce qu’ils ne seront pas
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impliqués dans la composante positive ou négative de ces philosophies-là. Ils seront
simplement impliqués dans ce qu’ils savent. Et s’ils ont dans le monde à écrire ou à parler,
ou à dire, ils jetteront un peu de lumière ici et là, selon leur Intelligence, selon la nécessité
sur ces systèmes-là. C’est ce qui va se passer.

Donc le contrat entre Dieu et les Hommes, c’est un contrat qui fait partie du passé, c’est un
contrat qui était absolument nécessaire à l’involution, c’est un contrat qui a permis aux
Hommes d’évoluer sur le plan des mœurs, de raffiner leurs mœurs, mais c’est un contrat qui
n’existera plus lorsque l’Homme aura une supraconscience. Il y aura un autre contrat
ensuite, mais ce ne sera plus un contrat qui sera dicté par la parole, ce sera un contrat qui
sera imposé par le Feu du double sur la conscience de l’ego : la fusion. 

RG : Encore quelques questions terre à terre. Ces philosophies ou ces doctrines sociales
peuvent et sont, très souvent sur la Terre, en opposition les unes vis-à-vis des autres. Et
comment un être fusionné pourra-t-il quand même respecter et fonctionner dans des
sociétés selon des doctrines qui sont contradictoires dans une direction ou dans une autre ?

 BdM : Un être en fusion peut vivre dans une société, mais il n’est pas impliqué dedans, pris
dans une société et ne pas être impliqué dans cette société, psychologiquement ou
philosophiquement. Un être qui est en fusion, un être qui a une communication avec son
double, peut très très bien voir la dualité dans une philosophie ou dans une religion. Ça fait
partie de sa conscience. C’est normal de voir le côté positif de la chrétienté et c’est normal
de voir le côté négatif de la chrétienté. C’est normal de voir le côté positif du bouddhisme et
c’est normal de voir le côté négatif du bouddhisme. 

Alors l’être conscient voit, est capable de vivre à l’intérieur de la polarité parce que lui-
même est au-dessus de la polarité, il n’est pas impliqué dans l’émotion de la pensée. 

Ce qui crée la polarité dans un système, c’est l’émotion dans la pensée et l’Homme ne peut
pas vivre sans émotion dans la pensée tant qu’il ne vit pas la fusion. C’est la fusion qui
sépare l’émotion de la pensée. À ce moment-là, l’Homme a une conscience supramentale. À
ce moment-là, l’Homme est capable de voir le négatif ou le positif, ou les attributs, ou les
imperfections dans un système, mais lui ne se nourrit plus de ça. 

Si vous me parlez des philosophies, et vous pouvez me parler des philosophies parce que
j’aime ça, parler, mais ce n’est pas parce que je parle des philosophies que moi-même je
suis impliqué dans la philosophie dont je parle. Alors l’Homme, l’Homme supraconscient,
les “Space Kid de Puharich”, demain, seront des êtres qui seront totalement en dehors de la
systématique, de la rationalité, de la logique. 

Ils vivront au niveau paralogique, ils auront une “para-intelligence”. La logique, pour eux
autres, sera simplement un aspect nécessaire à la mécanisation des systèmes. Ce ne sera pas
un aspect nécessaire à la construction de leur Intelligence ou à la diffusion dans leur activité
de leur Intelligence. 

RG : Parce qu’ils auront aussi un corps paraphysique ? 
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BdM : Ils auront un corps paraphysique. Le double, c’est un corps paraphysique. C’est un
corps paramatériel. Tous les Hommes ont un double, mais il faut qu’il se construise
lentement, lentement, ce double-là. Tout le monde a un double. 

RG : Mais le corps physique aura besoin encore d’être nourri, aura encore besoin de
dormir, aura encore besoin de... 

BdM : Le corps physique se nourrira, puis il mangera, puis il fera ce qu’il a à faire,
seulement les conditions du corps physique changeront au fur et à mesure que le double
deviendra de plus en plus imprimé dedans. 

RG : Qu’est-ce que vous voulez dire par là, pratiquement ? 

BdM : La fusion. Plus l’Homme fusionne, plus le double s’imprègne dans le corps matériel.
Un jour, l’Homme va mourir quand il voudra mourir. Il ne pourra pas mourir avant le
temps. Alors, quand l’Homme aura fini son temps sur le plan matériel, ben, à ce moment-là,
il changera de plan. Donc la vie de l’Homme s’éteindra, mais il n’y aura pas d’inconscience.

Mais ceci sera possible, parce que le double qui est l’énergie de son Esprit manifestée dans
une forme qui est totalement configurative ou calquée, si vous voulez, sur la sommation
totale de ses atomes matériels, va pouvoir lui donner une conscience de lui-même sur un
autre plan. C’est la nouvelle évolution. C’est normal. 

RG : Arrêtera-t-il de manger de la nourriture physique ? 

BdM : Plus il avancera, moins il mangera de nourriture solide, oui, effectivement parce
qu’il aura moins de travail à faire. Il travaillera plus sur un autre plan que sur un autre, ainsi
de suite.

RG : Mais comment faire la différence entre cette forme d’évolution et la forme d’évolution
qui me rappelle la mort de Theilhard de Chardin qui est décédé le soir du dimanche de
Pâques, comme il l’avait toujours prévu ou il le désirait ? Autrement dit l’être, non pas par
fusion avec son double, mais par simplement autosuggestion, finit par vivre ce qu’il veut
bien vivre ?

BdM : L’Homme ne vit pas par autosuggestion, c’est une illusion ça, l’autosuggestion. Ça,
c’est le dada des psychologues. L’Homme qui connaît, l’Homme qui a une voyance – il y a
des gens sur la Terre qui ont de la voyance, il y a des gens comme Nostradamus, par
exemple, qui avait une voyance de sa mort, ainsi de suite – bon, il y a des gens qui ont la
voyance de leur vie. Ils savent quand c’est qu’ils vont mourir, c’est normal. Vous ne trouvez
pas ça normal, vous, de savoir quand est-ce que vous allez mourir ? 

RG : Ça me rappelle l’histoire du scénario qu’on doit suivre et puis qu’on fait, un coup sur
la tête et puis... 

BdM : Bon c'est ça, ce sera la même chose plus tard, seulement que l’Homme saura qu’il
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partira à un certain temps, seulement que sa mort sera conscientisée. Ce ne sera plus la mort
noire pour retourner à l’astral. Ce sera la mort blanche pour aller à l’éther. Mais l’Homme
saura quand il mourra. C’est normal pour l’Homme de savoir quand est-ce qu’il change de
plan. Quand vous allez à Paris, vous savez quand est-ce que vous allez partir. C’est la même
chose quand tu changes de plan. Il n’y a rien là. (rires du public).

RG: Quels sont donc maintenant les termes du contrat entre l’individu conscientisé, entre
lui et son double ? Vous nous avez dit tantôt qu’il n’y aura plus de contrats sociaux ou de
contrat avec un Dieu, mais ça va être un contrat avec son double ?

BdM : Le contrat avec le double est un contrat imposé. C’est ça la fusion. La fusion, c’est
une conscience supérieure imposée sur l’ego pour donner à l’ego de la clarté, pour élever la
conscience de l’Homme sur la Terre, ainsi de suite. Alors, si l’Homme est dans son
Intelligence, dans sa conscience, si l’Homme est fusionné, c’est évident qu’il est
suffisamment intelligent à 360 degrés pour convenir du statu quo, de la situation sociale à
l’intérieur de laquelle il vit sur le plan matériel. Alors sur le plan matériel, il respecte les
Lois de l’Homme, ainsi de suite. 

Comme c’est un Homme qui n’enfreint pas la Loi des Hommes, il respecte la Loi des
Hommes, à moins que la Loi soit réellement injuste envers sa personne. Or, un Homme qui
est conscient et qui vit une Loi injuste envers sa personne, c’est évident qu’il va faire sauter,
d’une façon ou d’une autre, il va faire une brèche, mais toujours avec Intelligence. 

Mais les Lois en général sont faites de sorte qu’il y a justice dans les Lois. Les Lois, elles-
mêmes sont justes. C’est l’application des Lois qui est injuste. C’est pas le code légal qui
manque de justice en général. C'est pensé, elles sont pensées les Lois humaines, elles sont
pensées, elles sont pensées, puis elles sont repensées, puis elles sont repensées. Ce sont les
êtres humains qui souvent enfreignent la Loi pour des raisons ou pour d’autres, pour des
raisons d’argent ou de pouvoir ou ainsi de suite, de... 

RG : Il y a une Loi qui est beaucoup controversée, ça été la Loi sur le viol ou la femme
victime d’un viol. 

BdM : La Loi sur le viol, c’est une Loi qui est controversée parce que c’est une Loi qui
implique une conscience philosophique. Il y a des Lois qui sont faciles, sont catégoriques.
Bon ! Tandis que... Je vous donne un exemple : quelqu’un va acheter une maison, il y a un
défaut d’une maison, il cache ça un petit peu, puis ensuite il vend sa maison. Bon, ben,
ensuite la personne qui achète la maison ne le sait pas, puis s’aperçoit qu’il y a un trou dans
la maison. Alors c’est catégorique ça. La personne a essayé de cacher un défaut. La Loi,
c’est ça, elle est catégorique. 

Mais quand vous tombez dans la philosophie des Lois, c’est là que c’est proportionnel à
l’évolution de l’Humanité. C’est évident que les Lois, par exemple, qui convenaient ou qui
ne convenaient pas il y a cent ans ou cent cinquante ans, des états psychologiques de
certains Hommes, surtout en France, on sait ce que ces Lois faisaient. C’était le cachot,
c’était des fous, puis c’était des endiablés. Aujourd’hui, ça a changé. 
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Alors les Lois qui requièrent une circonspection philosophique, un regard quelconque
philosophique, souvent prennent du temps, il y a un ajustement. Mais aujourd’hui, surtout
dans la Province de Québec, il y a énormément de philosophie dans la Loi. Il y en a
beaucoup. 

Vous savez que dans la Province de Québec, aujourd’hui, il y a énormément... Peut-être que
les gens ne le réalisent pas, parce que les gens sont toujours prisonniers d’une dualité ou
d’une dialectique politique. Mais si on regarde simplement le mouvement politique lui-
même, la conscience politique, la conscience du corps politique québécois, il y a, depuis
quelques années, beaucoup de philosophie dans la politique, il y a beaucoup de... On voit
que les gens pensent, les gens réellement essaient de penser, de créer quelque chose qui est
essentiel, qui a de l’essence. On fait des erreurs, c’est normal, mais il y a quelque chose de
substantiel. 

Et la Loi contre le viol, c’est la même chose : “t'as la fille qui veut se faire violer, elle aime
ça ou est-ce qu'elle n'aime pas ça... Alors il y a des conditions qui sont souvent étrangères
au procès-verbal lui-même, des conditions qui sont totalement internes, qui sont totalement
psychologiques, qui sont même d’ordre “manique”. C’est très compliqué... (coupure
enregistrement)... 

(Reprise en cours) (…) Parce que dans la Province de Québec, le légalisme devient de plus
en plus philosophique, et ça, c’est pas bon parce que quand le légalisme commence à se
philosophiser, ça veut dire que le légalisme commence à être travaillé, instruit, développé
par des Hommes qui ne sont pas nécessairement des avocats, mais des Hommes, des fois,
qui sont des éducateurs, des Hommes qui sont un peu à l’extérieur de la grosse tribune. Et
ces gens-là ont beaucoup apporté à la légalité. 

RG : L’être humain qui va être fusionné me semble être l’être humain qui devient de plus
en plus indépendant des formes, des sociétés et de tout le reste, donc il va devenir
autonome. Mais comment va survivre une société d’êtres, toute morcelée, pas divisée
nécessairement, mais indépendants les uns des autres ? 

BdM : L’être fusionné à la fin du cycle, quand va commencer la descente dans la matière de
l’énergie, aura des pouvoirs sur la matière. Donc l’être fusionné, les êtres fusionnés de la
sixième race-racine se reconnaîtront, se connaîtront et vivront sur la Terre dans un endroit
qui sera choisi par eux et qui sera totalement inviolable. Ils auront des pouvoirs sur la
matière, ces gens-là. Ils seront totalement intouchables. Donc ces gens-là n’auront plus
besoin de travailler. Ils travailleront avec d’autres forces. L’aspect mécanique du travail
n’existera plus pour ces Hommes-là. 

RG : Alors, soyons très précis et dans les doctrines ésotériques, on parle de Shambhala qui
est un endroit qui a été visité par des êtres fusionnés, à une autre génération, d’une autre
planète, et qui vivent toujours ici sur la Terre, dans ce lieu où ils ont accès sur les forces de
la matière, et vivent et contrôlent finalement l’évolution de l’Humanité, c’est-à-dire qu’ils
la contrôlent, ils la surveillent, ils la protègent. Est-ce que ces êtres de la sixième race,
fusionnés, seront en contact avec ces Hommes-là ? 
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BdM : Très juste ! Les êtres fusionnés de la sixième race seront en contact avec ces
Hommes-là. 

RG : C’est ça, dont vous parlez, quand vous parlez du gouvernement invisible ? 

BdM : C’est ça, oui. Ils seront en contact avec ces Hommes-là, seulement qu'à cause de leur
niveau d’évolution, ils auront aussi la capacité de demeurer sur le plan matériel, tandis que
les autres sont en dehors du plan matériel. Alors il faut qu’il y ait une correspondance entre
l’invisible et le matériel, et ce sera la première fois que l’Homme sur la Terre aura une
correspondance directe avec l’invisible.

Dans le passé, l’Homme avait une correspondance plutôt intuitive, plutôt astrale, plutôt, de
temps à autre, paranormale avec l’invisible, mais ce n’était jamais sous son contrôle. Quand
quelqu’un vous apparaît, il vous apparaît quand il veut, pas quand vous, vous voulez, ainsi
de suite, hein. Alors vous l’appelez, il ne vient pas ! Et tout d’un coup, vous êtes en train de
manger votre soupe, puis il vient. Là, votre soupe saute dans les airs ! (rires du public). 

Tandis que dans l’évolution future, l’Homme aura un contact direct avec l’invisible, donc
s’il veut parler avec quelqu’un, cette personne-là se présentera à lui, ainsi de suite, il y aura
un échange télépathique. Autrement dit, il n’y aura plus de jeu entre l’Homme et ces
Hommes-là. La race-racine, il n’y aura plus de jeu. C’est pour ça que je dis : il n’y aura plus
de contrat social.

Il n’y aura plus de contrat, ni social, ni théologique parce que les Hommes, l’Homme de la
race-racine, les Hommes qui verront dans l’invisible ou qui auront accès, ou qui se serviront
de leur double pour aller dans l’invisible, visiteront les différents “dominium”, les
différentes congrégations, les différents cercles initiatiques, les différentes réserves
d’Intelligence qui instruisent l’involution, l’évolution sur la Terre ou sur d’autres planètes. 

Donc ces Hommes-là sauront exactement ce qui se passe dans l’invisible. Ils seront aussi à
l’aise dans l’invisible qu’ils le sont sur le plan matériel, même encore plus. 

RG : Est-ce qu’on pourrait croire que Bernard, est déjà rendu à ce niveau-là ? 

BdM : Pardon ? (rires du public).

RG : Est-ce qu’on pourrait croire qu’un certain Bernard de Montréal, qui semble être
fusionné avec l’Intelligence, qui semble être conscient de son double, qui semble être sûr de
ce qu’il avance, sans se contredire depuis six ans, tout ça, ça se tient, ça rentre dans le
plan, dans le plan de ceux qui, justement, dans le domaine de l’invisible, à Shambhala,
dirigent les cerveaux de ceux qui font avancer l’Humanité ? Bernard, est-il en rapport avec
ces êtres-là ? 

BdM : Quoi ? 

RG : On ne demande pas des numéro de téléphone pour les contacter !
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BdM : On ne demande jamais le numéro de téléphone, mais on demande mon adresse
psychologique, puis je ne la donne pas. Alors, si on retourne au niveau du contrat social, du
contrat entre l’Homme et Dieu, c’est très important de comprendre, naturellement on
comprend ceci quand on le comprend. C’est inutile de dire ou d’imposer à l’Homme une
autre condition philosophique, ça ne mène nulle part. Mais on ne détruit pas une philosophie
pour en construire une autre, où c’est ce qu’on a fait dans le passé. 

RG : J’ai retrouvé le contact... 

BdM : Bon, ben, allez-y (rires du public).

RG : Il y a très longtemps, sur la Terre, à cause qu’il n’y avait pas un seul “juste”, ou très
peu de “justes” dans une ville, on a procédé à la destruction des villes de Sodome et
Gomorrhe. Se pourrait-il qu’aujourd’hui, étant donné qu’il y a des êtres comme Bernard de
Montréal, un ici au Québec, il y en a en Tunisie, il y en a au Brésil, il y en a un peu partout
sur la Terre qui parlent comme Bernard de Montréal, évidemment dans d’autres langues,
qu’à cause de ces quelques-uns qui sont élus ou qui sont choisis ou qui sont capables, qui
sont “justes” dirait-on, toute la planète sera épargnée cette fois, de la destruction ? 

Comme Sodome et Gomorrhe avaient été anéanties parce qu’il n’y en avait pas, maintenant
qu’il y en a sur la Terre, on va dormir sur nos deux oreilles, le pire ne pourra jamais se
produire parce que Dieu ou l’intervention d’en haut va épargner ?

BdM : Il n’y aura pas de destruction de la planète, c’est impossible, c'est impossible ! Il y
aura effectivement des évènements qui seront malheureux, c’est normal parce que le karma
humain est tellement vaste, les Hommes sont tellement inconscients, mais destruction de la
planète, non. 

Il y aura beaucoup de pertes, autant sur le plan matériel que sur le plan humain, c’est
normal. Mais ce que l’Homme doit réaliser, c’est que la conscience, ça agit un peu comme
un faisceau d’énergie, un faisceau de Lumière, et un Homme conscient est toujours protégé.
C’est la conscience, la protection de l’Homme.

Autrement dit son Intelligence extra-égoïque, en dehors de l’ego, son Intelligence n’est pas
colorée par l’ego. Plus l’Homme a une Intelligence qui est libre de son égocentricité, plus il
est en contact avec son double, par intuition peut-être, mais plus il l’est. Et un jour, lorsque
le travail a été fait, lorsqu’il a été nettoyé, lorsqu’il y a eu suffisamment de changements au
niveau de sa conscience subjective, le contact avec le double est clair et net, et à ce moment-
là, l’Homme n’a pas à s’inquiéter de rien sur le plan matériel. 

RG : Vous parlez très souvent de l’Intelligence, de l’Intelligence, mais vous nous avez déjà
révélé que Dieu étant trois personnes, il y a l’Intelligence, et de Un, et aussi la Volonté et
l'Amour. Où situez-vous le rôle de la Volonté et de l’Amour dans l’être fusionné avec son
double ? 

BdM : L’énergie, l’énergie du double crée ce qu’on appelle l’Intelligence de l’Homme.
L’énergie du double appliquée sur le plan mental au niveau du cerveau, crée l’Intelligence
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de l’Homme. Plus la fusion est grande, plus cette Intelligence est claire et nette, simple. La
Volonté de l’Homme est proportionnelle, calquée sur la Volonté du double, mais elle ne naît
pas du double. L’Homme développe sa Volonté quand il devient intelligent du double. 

Quand l’Homme commence à voir le jeu de l’Esprit dans sa vie, quand l’Homme est assez
intelligent là, pour voir comment il se fait embarquer par la vie, à tous les niveaux, de toutes
les façons, à ce moment-là, il commence à réagir au double, puis il réagit, puis il réagit. Elle
est là d’ailleurs la souffrance initiatique de l’Homme nouveau. Il réagit, et un jour il réagit
suffisamment pour faire une sorte de colère intérieure et c’est là que l’énergie de la Volonté
descend. 

Donc la Volonté est l’application sur le plan matériel de l’énergie du double à travers la
conscience de l’ego, mais rendu intelligent. Il faut que l’ego devienne Intelligent avant
d’avoir de la Volonté. Il ne peut pas avoir de Volonté avant d’avoir de l’Intelligence. Je
parle de la Volonté là, de la Volonté réelle. 

Bon, alors quand l’ego a de l’Intelligence, il commence à avoir de la Volonté. Plus
l’Intelligence grandit, plus il y a de Volonté. Et quand l’ego est en suffisance d’Intelligence
et de Volonté, à ce moment-là, il lui est permis d’aimer. Mais il ne peut pas aimer,
cosmiquement parlant je parle, avant d’avoir suffisance d’Intelligence et de Volonté.

Donc l’Amour, c’est le dernier des principes, vécu, véhiculé, compris, exécuté par l’Homme
sur la Terre quand il est en fusion. La Volonté, c’est le deuxième. L’intelligence, c’est le
premier. Alors l’Intelligence donne naissance à la Volonté ; les deux ensembles donnent
naissance à l’Amour, et un Homme ne peut pas avoir l’Amour cosmique sur la Terre – sans
ça il souffrirait – sans avoir d’Intelligence et de Volonté. 

RG : Et comment définissez-vous l’Amour cosmique ? 

BdM : L’Amour cosmique, c’est un Amour qui relève de la décision supramentale de
l’Homme, d’égaliser la correspondance énergétique entre son mental, son astral, son vital et
son physique. C’est ça l’Amour. Lorsqu’un Homme est capable d’égaliser parce qu’il a la
Volonté et l’Intelligence, la relation énergétique entre son mental, son astral, son mental et
son physique, il est dans l’Amour cosmique sur le plan matériel. Et ensuite, lorsqu’il passe
sur un autre plan, il vit encore cet Amour, mais au lieu qu’il le vive d’une façon vibratoire,
il le vit au niveau de la magie de ses centres.

Donc il se sert de cet Amour-là pour organiser la matière dans l’éther, la transmuter ou la
faire descendre dans la matière. Il devient un maître de la magie cérémoniale. Mais sur le
plan matériel, il ne peut pas connaître l’Amour cosmique sans avoir suffisance
d’Intelligence et de Volonté réelles. Parce que l’Homme n’a pas d’Intelligence réelle. 

L’intellect, ce n'est pas de l’Intelligence, et la volonté de l’Homme, ce n'est pas de la
Volonté réelle. Alors quand l’Homme a ces deux-là, là ensuite il peut avoir de l’Amour qui
est cosmique, qui est réel, mais ce n’est plus un amour comme on l’a connu. Ce n’est plus
un amour qui est fondé sur les sentiments, ce n’est plus un amour qui possède, ce n’est plus
un amour qui est possédé, ce n’est plus un amour qui aime ! 
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C’est un Amour qui est présent dans la conscience du mental et de la Volonté pour ajuster le
mental, l’astral, le vital et le physique, à une condition d’harmonisation parfaite pour que le
double puisse se servir de ces plans-là à volonté.

Donc l’Amour cosmique, ce n’est pas un amour humain. C’est un Amour suprahumain. Ça
nécessite une supraconscience. Il n’y a aucune relation entre l’Amour cosmique et l’amour
planétaire. Aucune relation ! D’ailleurs, pour un Homme normal, l’Amour cosmique ce
serait “plate” (ennuyeux). 

RG : Est-ce qu’on peut croire que le Christ était fusionné avec son double et vivait de cet
Amour, de cette Volonté, de cette Intelligence ? 

BdM : Oui. Le Nazaréen vivait de ce principe-là, oui. 

RG : Le fameux double, dont vous nous parlez, on l’a tous déjà ? 

BdM : Le double, mon cher Richard, c’est l’essence, c’est l’essence para-philosophique de
la compréhension systématique de l’Homme de demain. Un Homme qui ne comprend pas
l’existence du double, les mécanismes du double, la relation avec le double, la composante
du double avec son mental, la composante du double avec son astral, la composante du
double avec son vital et son physique, ne sait pas ce qu’il est, ne se situe aucunement dans
l’espace-temps. 

Il est incapable de se reconnaître, il est incapable d’avoir une psychologie personnelle, il est
incapable d’avoir de l’identité, autrement dit il est incapable d’avoir ce que les philosophes
depuis Socrate ont toujours cherché, c’est la connaissance de soi. 

Le double, c’est l’essence de l’Homme, C'EST L'ESSENCE DE L'HOMME ! Le double,
c’est la partie cosmique de l’Homme, c’est le pouvoir dans l’Homme, le double ! Mais il
agit toujours à travers l’ego qui est composé intellectuellement, émotivement, vitalement et
physiquement. Un Homme qui est en conscience, est en contact avec son double par
télépathie, il est donc dans son Intelligence, donc il n’est plus, cet Homme, égoïquement
parlant, dans la matière. Il est dans l’éther. 

RG : Il est donc libéré des formes ? 

BdM : Il est libéré de la forme et il se sert de la forme pour faire un travail simplement.
Donc donnez-lui n’importe quelle forme, il va travailler avec, mais lui-même,
personnellement, psychologiquement, émotivement, intellectuellement, il n’est plus
impliqué dans la forme, il s’en sert. C’est un outil la forme pour lui. Il n’est plus esclave de
la forme, il n’est plus planétaire. Il n'a plus de karma parce qu’il n’a plus rien à apprendre.
Le double l’instruit instantanément, instantanément, instantanément, instantanément. 

RG : Alors, c’est pas pour demain matin ?

BdM : Ça fait partie de l’évolution, mais c’est déjà commencé sur la Terre. 
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RG : De quelle façon ça se manifeste déjà sur la Terre ? 

BdM : De quelle façon ça se manifeste ? Il y a des gens sur la Terre qui commencent à
réaliser qu’ils sont en communication avec eux-mêmes, qui se parlent. Ils ne sont pas
habitués. Ils trouvent ça drôle, un petit peu au début. 

Ils pensent qu’ils “capotent”, ils vont aller chez le psychiatre, ils se font donner des pilules,
puis, après ça, hop, ils ressortent de là, puis ils continuent, puis ça continue, puis ils se
parlent, puis ils se parlent, puis ça s’ajuste, puis ça s’ajuste.  Parce que c’est un “tunning”
(réglage) ça. Ça s’ajuste, ça prend des années, puis des années, ça s’ajuste. 

Quand tu en es rendu que tu te parles, puis que tu es bien avec toi-même là, tu es bien de te
parler, puis tu aimes ça te parler, là tu réalises que tu n'es plus “capotable” (en panique). Là,
tout le monde autour de toi “capote” (rires du public) parce qu'ils ne sont pas habitués. Moi
quand je suis assis à table avec ma femme, puis que je me parle tout seul, elle dit : “qu’est-
ce que c’est qu'il te dit”... Elle est intelligente ma femme, c’est ça, de l’Intelligence. Elle ne
va pas se cacher dans le frigidaire (rires du public). Ma petite fille, elle va dire : “ben, arrête
de parler papa, parle-moi un peu”. 

RG : On va en venir justement à un point très sensible. On dit en ésotérisme que le chemin
le plus dur pour l’initiation est celui de vivre en couple, mari et femme avec des petits, puis
tout le reste, car si vous voulez communiquer bien avec votre double, c’est individuel, ce
n'est  pas collectif ?

BdM : Ce n'est pas collectif, c’est totalement individuel. 

RG : Est-ce que justement, la crise des ménages, la crise de la cellule familiale qu’on subit
dans les divorces à pelletées correspond justement à cette prise de conscience de certains
individus qui le font, mais pas toujours le conjoint ?

BdM : Très juste ! La crise conjugale, la crise maritale relève du fait que... D’abord
aujourd’hui, les hommes, les femmes, il y a une évolution psychologique qui s’est faite, il y
a eu des changements dans le contrat social. Mais ce qui se produit, c’est qu’il y a des
hommes et des femmes qui s’éveillent, qui s’éveillent à eux-mêmes, qui prennent
conscience d’eux-mêmes. Puis quand tu prends conscience de toi-même, tu prends
conscience de toi-même !

Alors à ce moment-là, le contrat qui avant était entre toi et les Hommes devient entre toi et
le double. Là, c’est fort. Parce qu’un contrat entre l’Homme et les Hommes, ça se brise. Tu
peux aller en prison si tu le brises, mais ça se brise pareil. Mais un contrat entre toi et le
double, ça ne se brise pas Charly ! Quand le double se met le nez dans tes affaires là, c’est
final. Ça fait que plus ça prend de temps, mieux c’est. Parce que quand il arrive, lui, que tu
le veuilles, que tu ne le veuilles pas, les “blinds” (volets) il les tire, tu ne vois plus dehors,
t'es rien qu'en dedans ! Donc il faut avoir les reins solides. 

C’est pour ça, les gens quand ils me parlent, les gens me parlent de la Lumière, puis ils me
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demandent si je suis illuminé. Je dis : “non, moi je ne suis pas illuminé, mais toi tu l’es”
(rires du public). Tu deviens bien...Tu développes beaucoup de discernement, c’est quelque
chose ! Parler avec le double, c’est quelque chose, je te le dis, c’est la clé ! 

Le concept du double que je suis en train d’expliquer au monde dans mes séminaires là,
c’est la fondation même de la psychologie supramentale de la nouvelle race humaine. Ça, ça
va s’étendre chez tout le monde, les Russes, les Chinois, les Américains... C’est inévitable
parce que ça fait partie de la réalité. Ça ne fait plus partie de la philosophie là. Ça fait partie
de la réalité. 

RG : C’est ce qui est enseigné d’ailleurs dans les écoles ésotériques. 

BdM : Oui, seulement c’est coloré spirituellement. Il est là le problème. C’est coloré
spirituellement. Il y a des gens, par exemple, qui vont... Moi j’ai rencontré énormément de
gens qui sont toujours en contact avec quelqu’un, soit ils sont en contact avec leur grand-
mère, soit ils sont en contact avec Jésus-Christ ; si c’est pas Jean-Baptiste, c’est Moïse, il
faut toujours qu'il y ait quelqu’un de solide là, t'sé ! 

Du moment qu’ils sont en contact avec les grands de l’Histoire là, là ils sont “safe” (sûrs) là.
Mais ils n’ont pas conscience encore qu’ils sont en contact avec des entités, et que peut-être,
ils sont en contact avec leur double. Mais leur double, leur double est incapable de leur dire
qu'ils le sont parce qu’ils ont encore trop de voiles. 

Selon leur nature, selon leur spiritualité, selon leur état psychologique, philosophique, leur
culture, ainsi de suite, le double va se servir de la Loi du mensonge cosmique pour les
amener petit à petit à se spiritualiser, puis un jour, si ça fait partie de leur plan de vie, s’il est
capable de les amener... Bon, il les amènera à rencontrer des gens dans le monde qui savent
exactement ce qui se passe, puis là ça s’ouvrira, ainsi de suite. C’est comme ça que ça se
passe. 

RG : Les grands illuminés qu’on a connus, comme Bouddha qui, en dessous d’un platane,
reçoit la visite d’un être de Lumière, est-ce que ce serait son double finalement ? 

BdM : Mais effectivement, c’est son double. Qu'est-ce que que tu vas recevoir ! La visite de
qui ? 

RG : Moïse qui monte sur le Mont Horeb, on dit bien dans le texte hébreu que rendu en
haut, il vit, et Dieu lui dit : “ne me regarde pas de face, mais regarde-moi de dos”, le reflet,
le double, comme dans un miroir. Mais maintenant, les “Space Children”, les “Space
child” là, les enfants de l’espace dont vous nous parliez tantôt, d’Andrija Puharich, est-ce
qu’il y en a déjà qui se manifestent et qui sont conscients de leur double et comment se
manifestent-ils ? 

BdM : Non ! Les Enfants de Puharich, j’en ai rencontré quelques-uns. Ce sont des enfants
absolument extraordinaires, ils ont des facultés mentales époustouflantes, si vous voulez. Ils
sont tous inconscients, mais ils sont tous conscients d’être psychiques, ce qu’appelle les
autres en anglais “psychic”. Mais ils ne réalisent pas ce qui se passe. Parce que la réalisation
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de ce qui se passe au niveau invisible, ça fait partie d’une certaine instruction mondiale, ça
va se répandre petit à petit, même Puharich, c’est la même chose. 

Moi j’ai souvent parlé à Puharich, je lui disais... Puis je le mettais en garde contre des
impressions qu’il avait, des impressions, des impressions, puis ça lui a pris un certain temps
pour réaliser. Là, il a réalisé parce qu’il a perdu énormément d’énergie. Donc les Hommes,
ces Hommes qui sont absolument extraordinaires, qui sont très sensibles, très intuitifs, qui
ont tout le matériel psychologique prêt à absorber d’autres choses, sont des voiles, ils ont
des voiles. 

Il faut vivre la fusion, la fusion détruit les voiles. La fusion, c’est comme le Feu qui brûle
tout ce qui empêche l’ego d’être capable de faire face à la musique. Ça fait
qu'automatiquement, ça nécessite une grande souffrance. C’est normal. Mais une fois
qu’elle est vécue, cette souffrance-là... C’est comme quand vous avez un moule, si tu veux
faire un objet, tu fais un moule, tu veux faire un objet comme ça, tu fais un moule, mais une
fois que le moule il est fait, tu peux en faire des objets, tu peux en faire en quantité. Alors,
ça prend un moule. 

La fusion crée un moule et puis après ça, ça passe, puis ça passe, puis ça passe. Alors les
Hommes peuvent savoir facilement et comprendre facilement ce qui se passe dans leur vie.
Et comme c’est universel, que tu sois de n’importe quelle langue ou de n’importe quel pays,
ils font la connexion puis ils comprennent. C’est comme ça que ça va se diffuser dans le
monde la conscience supramentale. Mais il faut qu’elle vienne d’abord sur la Terre, il faut
qu’elle descende sur la Terre, il faut qu’elle fusionne cette conscience. Donc il faut qu’il y
ait une relation parfaite entre l’ego et le double. C’est la fusion. 

RG : Mais cette fameuse fusion qui ne se fait pas en même temps pour tout le monde, de la
même façon, avec la même intensité, fait qu’il y a des ménages qui se brisent, fait qu’il y a
des gens...

BdM : La fusion, mon cher Richard, la fusion va détruire énormément de formes. Les gens
qui vont vivre la fusion, que ce soit sur une période de vingt ans ou trente ans ou quinze ans,
les Hommes qui vivront la fusion, dans cette génération-là, dans cette génération, auront une
psychologie supramentale, donc ils auront une psychologie totalement autre, totalement
différente de celle qu’on a connue durant la race-racine. Totalement ! 

Alors les chocs que ça crée, les tremblements, tout ça, c’est normal, ça fait partie de
l’instauration sur la planète Terre d’une nouvelle conscience humaine. Ça ne peut pas se
faire en douce, c’est impossible. 

RG : Bon, vous, vous en êtes très conscient. Je vous demande une solution à des problèmes
pratico-praticum, un qui me touche de très près, les enfants désespérés qui vont se suicider
dans des polyvalentes, qui préfèrent fuir la réalité de notre société qui ne leur convient pas,
à cause justement que leur double leur enseigne, ils sentent quelque chose, et la forme de la
société est telle qu’ils ne peuvent pas la changer. À quatorze, quinze ans, ils se jettent dans
la drogue plutôt que de se tuer. 
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BdM : Ils sont pris, ils sont prisonniers entre l’écorce puis l’arbre. Mais vous ne pouvez pas
sauver tous les Hommes. C’est une illusion spirituelle. Vous ne pouvez pas sauver tous les
Hommes. Les faiblesses sociales, les faiblesses psychologiques, ça a toujours existé, ça
existe tout partout dans le monde. La souffrance de l’Homme aujourd’hui est à un point qui
grandit de plus en plus. 

L’avantage qu’on a aujourd’hui, c’est moi qui le dis, je ne demande pas à personne de me
croire, mais l’avantage qu’on a aujourd’hui, c’est qu’aujourd’hui nous avons accès à des
réponses, lorsqu’avant, on n’avait pas accès à ces réponses. Alors, aujourd’hui on a accès à
des réponses et il y a des gens de plus en plus qui donnent des réponses, mais il faut que ce
soit des réponses qui conviennent à notre Intelligence. Sans ça, on tombe encore dans le
domaine de l’influence philosophique. Il ne faut pas que l’individu soit influencé. C’est la
clé fondamentale de la nouvelle évolution. 

Un Homme qui est influencé, que ce soit influencé par le mal ou que ce soit influencé pour
le bien, il est influencé pareil. Ce n'est pas de l’Intelligence ! Que tu ailles au “ciel” ou que
tu ailles en “enfer”, pour moi c’est la même chose, il n'y pas de différence. 

Tandis que quand l’Homme doit aller dans l’éther, l’éther, ce que vous appelez le “Paradis
de la Terre”, le Paradis de la Terre avant Adam, le monde éthérique réel de Shambhalla,
c’est un monde parallèle qui fait partie de la conscience de l’Homme, qui fait partie de la
dimensionnalité spatiale, éthérique de l’atome, ainsi de suite. L’Homme a accès à ça. 

RG : Est-ce qu’on vient de là, avant d’être dans notre corps physique, est-ce qu’on est issu
de ce paradis éthérique ? 

BdM : Non ! On est issu de la mort. On vient de la mort. Il y en a qui ne viennent pas de la
mort, mais la plupart des êtres sur la Terre viennent de la mort. Le monde de la mort, c’est
un monde parallèle à la Terre, ça fait partie de la conscience de la Terre. 

RG : Mais à l’origine de tout, n’étions-nous pas dans le Paradis ? 

BdM : Oui, oui, avant que l’Homme soit alourdi par le karma de ses actions inconscientes,
avant que l’Homme développe la conscience animale de plus en plus intellectualisée et
avant que l’Homme perde contact avec son double, oui. Quand l’Homme était dans le
paradisiaque, il avait le pouvoir du double, il commandait aux plantes, il commandait aux
animaux, il commandait à la nature. Le double peut commander à la nature. 

Alors, quand l’Homme a perdu contact avec son double, que le rideau est tombé, que
l’Homme a commencé à développer sa conscience subjective pour le développement de
l’ego, qui est essentiel, à ce moment-là, l’Homme a perdu contact avec sa Lumière. Donc il
a perdu contact avec le double, donc il a perdu contact avec son pouvoir interne, donc il a
perdu contact avec son Esprit.

Donc il a commencé à retourner lentement au monde de la mort pour ajouter de plus en plus
d’expériences à l’âme, ainsi de suite, afin que cette expérience serve à l’évolution de
l’Humanité, et aussi afin que cette expérience serve à l’évolution des corps astraux qui, avec
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le temps, devenaient de plus en plus subtils dans la construction des nouveaux corps, des
nouveaux corps d’incarnation. Mais avec l’évolution, ça va changer. 

Alors, l’Homme, la plupart des Hommes venaient de la mort, excepté des grands initiés
comme le Nazaréen, ça venait pas de la mort ça ! L’Homme n’est pas toujours venu de la
mort. L’Homme a commencé à retourner au monde de la mort parce qu’il a perdu contact
avec son double. L’Homme doit reprendre le contact avec son double. 

Quand l’Homme prendra contact avec son double, il redeviendra scientiste, lumineux,
magicien, créatif, créateur, il sera en contact avec l’invisible, connaîtra toutes les Lois de la
vie, il connaîtra la vie, il sera totalement en dehors de l’existence, il sera totalement
autonome, il aura une identité. Il sera ce que les philosophes ont voulu et ont cherché
pendant des siècles, même les grandes sociétés ésotériques. 

RG : Ce qu’on reproche beaucoup à Bernard, c’est de parler beaucoup, mais ce n'est pas
pratique. Et tantôt je vous ai lancé la perche sur quelque chose de “pratico-pratique”. On a
des jeunes, on a une civilisation montante, on a des gens qui, grâce à la communication, à
la liberté de communication qu’on a au Québec, quelque chose d’exceptionnel à travers le
monde, devrait quand même, Bernard de Montréal, vous donner une occasion de dire
quelque chose qui pourrait être pratique ! 

Plutôt que de voir des familles se disloquer, des jeunes se suicider ou s’envoyer dans la
drogue, quelque chose qui pourrait être pratique et ne pas dire : “ah, il y en a toujours qui
vont se suicider, il y en aura toujours qui vont”.... Ouais, mais ce n'est pas très positif, ni
très constructif ; quelque chose de pratique là, qui pourrait être constructif...

BdM : Je ne suis pas un Homme pratique. Je ne suis pas un Homme pratique. Je ne suis pas
un Homme pratique ! Le côté le plus pratique de ma vie, c’est mon travail, mon travail ! Je
parle, je crée une mémoire très vaste de ce que je dis, que je lance dans le public. Le
matériel est là. 

Alors, si les gens qui sont plus ou moins sensibles, ainsi de suite, ou qui ont besoin de
certains conseils, ainsi de suite, les gens en viennent éventuellement à pouvoir se mélanger à
cette vibration-là, ben, ils verront des choses qui sont bien simples, bien nettes, d’ordre
pratique. Mais n’oubliez pas une chose, quand je parle, je parle sur le plan de l’évolution, je
parle d’une façon évolutive. 

Moi je sais très bien que ça prend des années pour en arriver à la conscience et que ce n’est
pas l’effort de l’ego. Donc je ne peux pas vous donner des conseils pratiques. Je ne suis pas
un psychologue, je ne suis pas un naturopathe, je ne suis pas un médecin. Je suis rien de tout
ça.  Je suis un Homme qui crée par la parole.

Alors, quand bien même je vous dirais : “bon, ben, c’est de même”, ça ne va rien changer
dans votre vie. La nouvelle évolution, l’évolution de l’Homme, la fusion, la conscience du
double, c’est quelque chose qui fait partie de l’évolution de l’individu. Les individus qui
dans le monde aujourd’hui doivent vivre un jour le contact avec le double, ils vont le vivre.
Savez-vous pourquoi vous me demandez cette question-là ? Parce que vous croyez encore
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au hasard. Ça n’existe pas le hasard ! (Fin de la première partie 49A).

49B - DEVANT DIEU, DEVANT LES HOMMES

RG : On n’a pas de compte à rendre à personne, sauf à soi-même par le biais du double, je
ne sais pas si j’ai bien compris que ça pouvait être ça, Bernard ?

BdM : Ce n’est pas tout à fait exact.

RG : Replacez les choses ! 

BdM : C’est-à-dire qu’on doit convenir avec les Hommes, on doit bien convenir avec les
Hommes, il faut que les Hommes conviennent avec “soi-même” (eux-mêmes), si les
Hommes ne conviennent pas avec “soi-même”, quand on a l’Esprit juste, à ce moment-là il
faut qu’on fasse correction par le biais de notre Intelligence créative, sinon il y a de l’abus
contre l’individu et on tombe dans une forme plus ou moins à outrance de socialisme. 

C’est très dangereux la socialisation de l’Homme, c’est très bon, mais c’est très dangereux.
C’est bon si l’individu est respecté, c’est dangereux si l’individu est manigancé au profit
d’une idéologie. Alors, c’est très important pour l’Homme dans le contrat social, l'individu
dans le contrat social, d'être protégé créativement par des Lois qui sont démocratiques, des
Lois qui sont justes, des Lois qui sont montées, créées par des gens conscients de l'individu
et du libre esprit de l'Homme.

Je crois qu'au Québec, au Canada, on a cette chance d'avoir des gouvernements qui sont
suffisamment conscients de l'importance de protéger les droits de l'Homme, de l'individu. Et
à ce moment-là, le contrat social, la relation entre les Hommes et les Hommes se fait très
bien. 

Donc un Homme conscient peut très bien vivre, si je prends ma personne, je puis très bien
vivre au Canada, je suis très bien, je suis à l'aise ; dans la Province de Québec c'est la même
chose ; aux États-Unis la même chose. Mais il y a une bascule aux États-Unis, c'est qu'il y
en a trop, il y a trop de... Quand trop de gens se mettent à légaliser, à ce moment-là il se crée
une fracture dans la conscience sociale et ça affaiblit énormément le système juridique. 

Aujourd'hui aux États-Unis, les juges ont tellement de travail à faire parce qu'il y a tellement
d'organisations qui revendiquent des droits, c'est très bon revendiquer des droits, mais il faut
qu'à un certain moment, des organismes démocratiques qui sont très politisés revendiquent
des droits sur le plan personnel, sur le plan de l'Homme, sur le plan de la liberté de
l'Homme, mais non pas nécessairement des droits politisés. C'est une chose qu'il faudrait
discuter un jour, ça : la différence entre le droit de l'Homme et le droit politisé de l'Homme.
Ça va très loin, c'est de la correction.

1405



RG : On pourrait en parler de ça parce que ça rejoint aussi le thème de la soirée ?

BM  : Le droit politisé, c'est le droit que recherche l'individu politique, c'est le droit que
recherche l'individu à l'intérieur d'une certaine politique, à l'intérieur d'une certaine catégorie
politique pour se donner, pour faire prévaloir certaines de ses activités, certaines de ses
fonctions politiques ou parapolitiques. C'est comme si on force le droit politique, c'est
comme si on force le gouvernement à épandre vers soi les privilèges du droit humain en
fonction d'une pression qu'on peut exercer au nom de la liberté de l'Homme, ainsi de suite.

On fait toujours l'erreur dans la philosophie, c'est pour ça que la philosophie, c'est très, très,
très, très... De mon point de vue, la philosophie c'est un couteau à deux tranchants ; c'est un
couteau à deux tranchants parce qu'on se sert d'elle quand ça fait notre affaire et on se sert
d'elle contre les autres quand ça fait notre afffaire. 

Et dans le domaine du droit politique, en “contradistinction” avec le droit naturel de
l'Homme, il faut faire attention qu'il n'y ait pas trop d'ingestion, d'infusion d'une pensée ou
d'une mentalité politique dans le développement philosophique du droit, pour que le droit de
l'Homme demeure réellement un droit naturel qui convient à son état mental, son état
émotionnel, son état physique, afin d'empêcher que le droit naturel de l'Homme ne devienne
un droit politisé parce qu'au droit d'un nom politisé, on peut faire toutes sortes de choses !

Dans les pays communistes, on peut très bien dire à l'individu : “on t'amène en prison parce
que tu trahis l'État”. Quand la société ou quand des individus en force ou en puissance,
dans une société, parlent de la trahison de l'Homme contre l'État, à ce moment-là déjà, il y a
une contamination à un très très haut degré du droit politique. Et c'est à partir de ce moment-
là qu'on voit une socialisation de l'Homme plus ou moins profonde et qu'on voit
éventuellement la perte, à l'intérieur de ces états ou de ces régionalités politisées, du droit de
l'Homme, du droit naturel de l'Homme. 

Mais nous ne sommes pas à ce stage encore au Canada, malgré qu'il y a des factions, il y a
toujours des factions qui ont tendance à générer une sorte d'astralité, une sorte d'imagination
politique parce qu'eux-mêmes sont très fervents de la politique, ou eux-mêmes sont très
rigides dans leur point de vue politique. Nous devons souhaiter que les Hommes, les chefs
de gouvernement ou les légalistes ou ceux qui font la légalisation, les juges, les avocats... Je
crois que les avocat sont les êtres les plus importants dans notre société parce que ce sont
eux qui sont ce que j'appelle “les chiens de garde” du droit politique, du droit naturel de
l'Homme. 

Si nous avons des avocats qui ne sont pas empêchés d'exprimer leur opinion philosophique
vis-à-vis le droit naturel ou le droit politisé, à ce moment-là les avocats deviendront pour
nous des êtres qui sauront sauvegarder les valeurs philosophiques de notre société
démocratique aujourd'hui. Très important les avocats ! Mais il y a des avocats et des
avocats. Il y a des avocats qui sont réellement des avocats de cœur, des avocats d'esprit, et il
y a des avocats de finance, il y a toutes sortes d'avocats. 

Et au niveau du gouvernement, c'est la même chose, il faut qu'il y ait au niveau du
gouvernement, surtout dans les hauts paliers de la constellation gouvernementale, des êtres
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qui ont suffisance de philosophie, suffisance d'intuition et de sentiment politique, pour bien
regarder le domaine de l'Homme et bien maintenir en équilibre les forces qui, constamment,
jouent à l'intérieur d'une société démocratique ; forces qui se servent du droit politique
souvent pour miner la démocratie, comme il se passe souvent dans certains secteurs des
États-Unis, ou comme il se passe souvent en Europe. 

L'avantage de tous les Hommes, c'est très bien de parler d'ésotérisme et de parler de
philosophie ésotérique, mais l'Homme découvrira un jour que la vie sur la Terre, la vie sur
le plan matériel, c'est un Tout, et que l'Homme, autant il doit avoir des yeux pour regarder
vers l'intérieur, il doit avoir aussi une vision intérieure qui puisse se projeter et bien voir ce
qui se passe dans le domaine extérieur de sa société, parce que tant que l'Homme est sur le
plan matériel, il se doit de maintenir dans un très bon équilibre les forces sociales.

Et ce que je reproche aux organismes dans la province de Québec, certains organismes, c'est
de ne pas réaliser que, souvent, ils font des mouvements qui naissent d'une impulsion, mais
qui créent dans la société une certaine émulsion, et cette émulsion, c'est une énergie qui crée
des pensées, qui crée des sentiments, ainsi de suite. 

Et ce sont ces pensées, ces sentiments assujettissants, subjectifs qui créent une sorte
d'astralité, et ça plane au-desssus de la tête du peuple, et avec le temps il s'agit qu'il y ait
simplement une petite flamèche, et toute cette concentration de gaz très oxygénée saute à la
figure de la nation. 

Les gens qui sont en charge, les gens qui sont en charge des organismes dans la Province de
Québec, ceux qui ont une fonction politique doivent être des gens qui sont humbles dans
leur poste. S'ils ne sont pas humbles dans leur poste, autrement dit, s'ils n'ont pas l'Esprit de
leur Intelligence, mais s'ils ont simplement de l'intelligence ou de l'intellect, ils perdront
contact entre leur fonction politique qui doit être créative et ne feront qu'exercer un droit
politique qui, avec le temps, durcira les artères de la machinerie politique et qui rendra les
mains ou les têtes, même de ceux qui doivent prendre les décisions, absolument immobiles.

On ne peut pas se permettre dans une société d'élire des chefs et de leur lier les mains et de
leur lier la tête. Il faut que ces gens-là aient une certaine liberté d'action, ils ont déjà à
l'intérieur du programme démocratique qui est établi depuis de nombreuses générations, la
capacité de travailler la fonction, de travailler pendant quatre années, ainsi de suite. 

Donc à ce moment-là, si les Hommes n'aiment pas une certaine partie politique, ils peuvent
s'en défaire, ainsi de suite, à l'amiable. Mais que les Hommes apprennent à réaliser qu'ils ne
peuvent pas constamment lier la main des chefs politiques ou la main des chefs ou des
Hommes qui sont dans une position de maîtrise, et qui sont obligés de prendre des décisions
en fonction d'information qui, souvent, n'est pas totale. 

Souvent ces Hommes ont grand cœur ou grand esprit, mais ils n'ont pas suffisamment
d'Intelligence profonde pour réellement voir les problèmes d'une façon globale. Il y a contre
ces Hommes d'immenses pressions. Donc l'Homme de la rue, l'Homme qui élit ces Hommes
doit respecter leur mandat, nous devons respecter le mandat des gens politiques. Et si un
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jour nous cessons de respecter le mandat de ces gens politiques, puisque nous vivons dans
une démocratie, nous instaurerons une forme politique affaiblie qui, ensuite, deviendra une
forme politique de plus en plus socialisante, de plus en plus pénétrable par des forces dont
les intérêts sont anti-démocratiques. 

Si nous avons des Hommes ou des chefs de file qui semblent avoir une grande tête ou une
forte tête, nous devons réaliser pourquoi ils ont une forte tête, pourquoi ils ont une tête qui
semble avoir la capacité de se tenir contre les influx extérieurs. Nous devons leur donner
crédit à ces Hommes. 

Je parle par exemple du maire Drapeau, je parle du Premier ministre du Canada, Trudeau.
Ce sont des Hommes qui sont absolument extraordinaires, ils ont une valeur ces Hommes, et
nous devons respecter ces Hommes. Et si nous ne respectons pas ces Hommes, nous aurons
d'autres Hommes parce que le processus politique, il continue. Mais nous aurons d'autres
Hommes qui seront moindres qu'eux et qui auront une vision plus courte à court terme que
ces Hommes, et automatiquement nous nous verrons, nous nous retrouverons dans des draps
qui souvent ne seront pas aussi roses que nous aurions voulu espérer.

Il y va de la Province, de l'intention, de l'affection du peuple Québécois pour l'organisation
gouvernementale de respecter la psychologie du légalisme québécois et de faire des efforts
pour le corriger, pour le perfectionner, mais de soutenir ceux que nous reconnaissons en tant
que masse qui dénotent un certain “charisma”, ceux qui dénotent une certaine chefferie,
ceux qui dénotent une certaine intelligence particulière, ces gens-là ne sont pas des saints,
ces gens-là ne sont pas des initiés, ces gens-là ne sont pas des êtres venus d'ailleurs, ces
gens-là ont des faiblesses, c'est normal !

Mais nous devons avec notre Intelligence, avec notre intuition, regarder ce qu'ils font,
essayer par des mécanismes que nous instaurons politiquement, de corriger les
imperfections de leur vision et de ne pas leur lier les mains, et de ne pas leur mettre par-
dessus la tête un casque qui eur empêche de voir avec la vision qui est déjà un peu, très
souvent, diminuée avec les pressions extérieures. Nous nous faisons mal en tant que
peuple !

Et un individu qui ne réalise pas l'importance de la psychologie de son peuple n'est pas
capable de réaliser l'importance de la psychologie individuelle et collective. Un individu est
bien dans une société lorsqu'il est bien dans sa société.

Quand je parle de l'individu, je parle de même un individu conscient. Un Homme, tant qu'il
est soumis aux Lois de la matière n'est pas capable de vivre dans une société oppressante,
n'est pas capable de vivre trop longtemps dans une société où il n'y a plus d'ordre,
d'harmonie, où il n'y a plus de possibilité de créer une corrélation entre les différents
facteurs qui permettent à cette société de vivre et de respirer. Il y a trop de petits chefs
indiens dans notre Province ! 

Qu'il y ait de grands chefs indiens c'est très bon, mais nous sommes pris avec une très
grande masse de petits chefs indiens, et lorsque nous avons un jardin et qu'il y a trop de
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pousses de mauvaises herbes, ça étouffe le gazon ! Et nous sommes à ce stage aujourd'hui. 

Et aussitôt que nous avons moindrement une facilité de parole, moindrement une qualité
d'orateur, ou moindrement une capacité, à cause de notre personnalité de créer un cercle ou
de créer une sorte de plaidoirie vis-à-vis des individus qui nous regardent avec des yeux un
peu ébahis, nous créons un centre de force et il y a de plus en plus de centres de force dans
la Province de Québec, et il y en a un peu trop ! Il y en a un peu trop de centres de force !

Il y a trois régions dans la Province de Québec qui doivent être maintenues en équilibre. Il y
a le Gouvernement, il y a les Unions, et il y a les Chefs du capital financier, les
commerçants ; et ces Hommes, le Gouvernement doit former une hiérarchie, les Unions
doivent former une hiérarchie unifiée et les Commerçants doivent ausssi former une
hiérarchie unifiée. 

Donc avec la hiérachie unifiée des Commerçants, celle des Unions, qui mettent en “check”
et qui prouvent sur un plan de dialectique parlementaire, un Gouvernement, à ce moment-là
il y a un équilibre, il y a trois forces, et là où il y a trois forces dans un système, c'est très
bon. Mais il ne faut pas que les forces on opposition, dont le Capital et l'idéologique,
essaient de par leur manigance, d'empêcher le Gouvernement de rentrer dans sa fonction
synthétique, c'est-à-dire de donner au Capital ce qu'il doit et de donner à l'Union ce qu'il
veut.

Il faut qu'il y ait un équilibre, donc ce n'est pas à l'Union de bander les yeux du
Gouvernement et ce n'est pas au Capital d'empêcher le Gouvernement d'œuvrer ; c'est à ces
deux forces-là qui font partie du peuple de travailler ensemble pour chercher un équilibre
qui puisse être retranmis au Gouvernement afin que lui puisse œuvrer. Parce que la fonction
d'un Gouvernement, ce n'est pas de travailler, c'est d'œuvrer.

La fonction des sydicats c'est de travailler, la fonction du capitaliste c'est de travailler, mais
la fonction du Gouvernement c'est d'œuvrer, c'est-à-dire d'imposer une discipline créative
pour l'intérêt de tous ceux qui font partie, à la fois du Capital et de l'Unionisme. Nous
devons arriver dans la Province de Québec à développer une maturité. Nous devons arriver
à avoir une conscience qui n'est plus simplement une conscience bilatérale, mais une
conscience triangulaire, une conscience qui prend tout en relation, le Gouvernemental,
l'Unionisme, et le Capital.

Et lorsque nous aurons suffisamment fait ça, et c'est ce qui a permis aux États-Unis de se
relever de la récession, nous pourrons continuer à progresser et à instaurer de nouveaux
programmes d'évolution politique, de nouveaux programmes d'évolution et d'inspection au
niveau de l'Unionisme, et des nouveaux programmes de diffusion et de réorganisation au
niveau du Capital.

Donc nous devons nous rassurer dans l'exécution de nos programmes respectifs, et nous
devons cesser, en tant que masse, de faire interférence avec le processus collectif de notre
conscience nationale. Sinon, même si nous parlons d'identité nationale, même si nous
parlons de parti politique nationale, même si nous parlons de convention nationale,
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autonome, nous ne pourrons jamais rien faire parce que nous n'avons pas l'âme qui doit
régir.  

Nous n'avons pas l'âme qui doit sentir, et si nous n'avons pas l'âme qui doit régir et qui doit
sentir, comment voulez-vous que nous ayons l'Esprit pour corriger, pour diriger, et pour
ériger ! Je ne veux pas me lancer là-dedans, mais je donne un peu l'idée.

RG : Une rampe de lancement malgré tout pour un futur parti politique ?

BdM : Je ne suis pas intéressé à politiser, je suis intéressé à initier des idées, je suis un
initiateur, donc j'initie des idées ; que j'initie des idées dans la politique, dans le Capital,
dans l'Union, en médecine, en science, ça n'a pas d'importance, mais l'Homme doit être de
plus en plus, l'Homme Québécois, puisque je suis dans la Province de Québec, l'Homme
doit être de plus en plus conscient du fait que nous vivons dans une région qui est favorisé
politiquement, qui est favorisé au niveau du Capital, qu'il l'était encore plus auparavant, qui
est favorisé au niveau de l'Unionisme. 

Donc nous devons équilibrer, nous devons chercher de l'équilibre. Si nous ne le faisons pas,
nous n'aurons pas des années rayonnantes, nous n'aurons pas des années plaisantes, nous
aurons toujours des années qui seront déchirées, déchirantes. Ce n'est pas plaisant de vivre
ainsi.

RG : Mais tout ça, c'est quand même le désir de tous les chefs, mais tout ça existe
admettons qu'il y a de la confiance ?

BdM : Bon ! C'est le désir de tous les chefs, le Chef Capital, le Chef Union, le Chef
Gouvernemental. Et les Chefs, beaucoup doit être dit pour les Chefs, les Chefs aussi doivent
être initiés, les Chefs du Gouvernement doivent être initiés de nouvelles idées politiques, les
Chefs de l'Union doivent être initiés à de nouvelles idées au niveau de l'Union, au niveau
des idéologies, ils doivent comprendre les mécanismes de l'idéologie.

Dans le Capital c'est la même chose, nous avons l'impression qu'aujourd'hui, nous vivons
avec des idées qui ressortent de la mémoire de l'Humanité d'il y a vingt, vingt-cinq ans,
trente, quarante, cinquante ans, nous avons dépassé Marx, nous avons dépassé les théories
politiques  anglaises, nous avons dépassé les théories capitalistes de... Nous avons dépassé,
nous devons dépasser, nous devons constamment pousser les frontières de notre vitalité
créative.

Sinon, nous sommes comme des vaches dans le champ qui passent leur temps à manger de
la même herbe. Nous avons la chance dans la Province de Québec de créer un concordat,
nous devons créer un concordat entre le Gouvernement, les Unions et le Capital, former une
pyramide de ces Hommes et instruire ces Hommes dans des idées nouvelles. Nous
manquons d'idées nouvelles. Nous pensons trop et en pensant trop, nous dépensons
beaucoup. 

Nous devons cesser de penser, nous devons créer des idées. Une idée qui est créative, elle se
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digère, elle est intelligente, elle se tient par elle-même. Une idée qui est créative, elle se tient
dans le champ un peu comme la jonquille, elle a son... Comment on dit en français... Elle a
sa tige ! Les idées doivent se tenir sur leur tige, mais les idées que nous avons ne se tiennent
pas sur leurs tiges. C'est de l'herbe ! Nous nous nourrissons tous les jours d'herbe, et de
l'herbe, et de l'herbe !

C'est inouï ce que nous pouvons faire au Québec, je parle au Québec, nous pouvons faire
des choses inouïes au niveau du Canada, au niveau du monde, mais c'est dans une petite
région d'abord que nous devons faire, pour que le monde, le Canada, les États-Unis aient
ensuite un modèle sur lequel travailler. 

Un modèle doit toujours être simple, nous ne pouvons pas nous imaginer que le modèle doit
être établi au niveau des Nations Unies, c'est impossible, il y a trop d'interrelation, il y a trop
de problématique, il y a trop de passion, il y a trop de différence de caractère entre les
nations, il y a trop d'incapacité de voir dans le jeu de l'autre, de voir le jeu de l'autre ! 

Les Anglais ne sont pas capables de voir la psychologie des Français. Les Français détestent
la psychologie des Anglais, les Chinois on n'en parle pas, les Japonais ils nous font peur,
ainsi de suite, donc c'est un bordel tout partout dans le monde. Comment voulez-vous que
ces Hommes qui veulent, puissent, ils sont incapables, ils sont incapables ! Donc nous avons
probablement dans la province de Québec une position qui est favorisée par un climat
démocratique, nous avons une position qui est favorisée par une convention nationale.

Nous avons dans la Province de Québec, des Hommes intelligents et nous sommes capables
de créer un modèle politique pour les autres pays démocratiques, nous ne parlons pas des
pays socialistes ou des pays communistes, ces pays-là un jour s'effondreront. 

Mais nous parlons pour les pays démocratiques qui sont sclérosés, la France aujourd'hui elle
est en train de mourir, elle est en train de s'éteindre, la France le plus grand pays, le pays des
Templiers, le pays qui a été soutenu pendant des siècles par la liberté intuitive dans ses
auteurs, dans ses penseurs, aujourd'hui elle meurt. Ses écrivains meurent, ils ne savent plus
quoi dire, ils ne savent plus quoi écrire, ils font des films qui n'ont plus de vitalité.

Les États-Unis sont perturbés par une sorte de masochisme économique, ils cherchent – les
Américains – de toutes les façons de faire de l'argent, donc l'individu à l'intérieur de ce
groupe gigantesque est aliéné, d'où les maladies mentales, d'où les maladies physiques.
Donc chaque peuple, nous devons regarder chaque peuple, faire l'histoire psychiatrique de
chaque nation, de la France, de l'Angleterre, de la pologne, de la Russie, des États-Unis, et
même du grand couvert international des Nations Unies.

Mais ça c'est pour plus tard, mais c'est chez nous que nous devons commencer à créer, à
intégrer cette conscience raciale nouvelle basée sur des idées neuves, des idées qui viennent
de la bouche de telle personne, telle personne, telle personne, telle personne, nous devons
apprendre à écouter. 

Au Québec, nous n'avons pas la capacité d'écouter, nous ne sommes pas capables d'écouter.
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Nous entendons des Hommes parler en public, nous ne pouvons pas les écouter, nous
sommes des êtres absolument insensibles à la difficulté d'autres êtres, à l'intérieur de
n'importe laquelle collectivité, d'exprimer, parce que déjà nous avons une défaillance au
niveau de la langue. Nous devons respecter ceux qui, un peu, tentent à démontrer de
l'Intelligence créative.

C'est inouï ce que nous pouvons faire dans une Province, c'est inouï ce que nous ne faisons
pas, c'est inouï ce que nous pouvons démontrer et c'est inouï ce que nous ne voulons pas
démontrer parce que nous avons l'impuissance, la peur et la crainte, de démontrer
individuellement que nous sommes capables de nous tenir sur nos deux jambes, sur notre
tige. 

Nous avons toujours peur de l'influence, ce que les gens vont dire. Nous ne pouvons pas
vivre comme ça, nous allons nous asphyxier. Ce ne sont pas les Anglais qui sont notre
problème, ce ne sont pas les Juifs qui sont notre problème ; heureusement que ces gens sont
venus parce qu'ils ont amené un bout du capital, ils ont amené vers nous de l'ingéniosité. 

C'est notre psychologie, notre insécurité psychologique nationale qui a essayé de barrer ceci.
Ceci ne veut pas dire que nous n'étions pas capables de faire connaître, d'instaurer, de
développer des termes politiques permettant de réunifier notre conscience nationale, c'est
très bien, mais à quel prix ! Au prix du capital qui est parti vers d'autres pays, d'autres villes.

Nous avons mal fait ce que nous devions faire, et pourquoi nous avons mal fait ce que nous
devions faire ? Parce que nous l'avons fait d'une façon rapide, nous étions excités, nous
avions quatre années pour mettre en place un bloc politique. La politique, ça ne se crée pas
pendant quatre années, la politique c'est comme du gazon, il faut semer et semer, mais il
faut toujours semer de bonnes graines. C'est pour ça que je ne veux pas parler de politique !

RG : Le système d'opposition dans notre système politique qui fait qu'il y a toujours un
parti qui dit blanc, puis l'autre il faut absolument qu'il dise noir ?

BdM : Bon, je vais en parler (rires du public), c'est la maladie du système démocratique
anglais, c'est bon ; c'est bon dans un sens parce que ça permet, puisque les Hommes pensent,
les Hommes ne sont pas en contact avec d'autres hiérarchies parce que les Hommes n'ont
pas la vision claire de ce qu'ils font, ils pensent, ils travaillent d'une façon expérimentale.
Bon, alors s'il y a faiblesse, l'autre le démontre, mais  le démontrer avec gentillesse.

Que les politiciens, que les Hommes politiques se parlent avec gentillesse, que les Hommes
politiques fassent venir les films de la politique parlementaire européenne et qu'on écoute ce
qui se passe en France dans les années 50, dans les années 40, dans les années 30, le respect
politique, le respect du parlementariat, le respect du protocole ! 

On a perdu le respect de la forme, et comme nous perdons le respect de la forme, à
l'intérieur d'une structure politique, nous perdons le respect de la politique. Vous avez des
gens du peuple qui écoutent les gens à travers la télévision dans des chambres fermées et qui
sont absolument consternés par ce qu'ils entendent !
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Comment un Homme politique peut dire à un autre Homme politique de se fermer la gueule,
c'est terrible, ça ne se fait pas, ça ne se fait pas dans un salon, et ça va se faire dans une
chambre politique ! Les Hommes politiques doivent aller au confessionnal, ils doivent aller
au confessionnal de leur esprit, ils doivent regarder ce qu'ils ont fait, ils doivent regarder ce
qu'ils ont défait, et essayer de reconstruire, redonner de la nobilité à la Chambre
parlementaire. 

Il faut que les Hommes politiques soient retrempés dans l'esprit politique, sinon dans
quelques années, nous n'aurons plus rien, ce sera simplement un cirque. Nous devons
respecter, le monde politique c'est l'esprit d'un peuple, la politique c'est l'esprit d'un peuple,
mais si l'Homme de la rue ne peut pas respecter l'esprit de son peuple, comment voulez-
vous que l'Homme de la rue respecte son propre Esprit ?!

RG : La confiance derrière tout ça est essentielle !

BdM : La confiance, elle naît du pouvoir créatif de l'individu. Un Homme qui est dans son
Intelligence créative, un peuple qui a été bien éduqué, un peuple qui a une confiance interne
est automatiquement confiant. 

Moi je rencontre des gens dans le monde à tous les niveaux, je rencontre des gens qui me
rencontrent pour la première fois, je discute politique, je parle – je ne discute pas politique,
je ne discute jamais politique – mais je parle politique avec eux, et laissez-moi vous dire que
quand je parle politique, je parle politique, je vais très loin dans la politique.

Mais jamais il n'y a de confrontation, jamais il n'y a de bas mots, jamais il n'y a de ces
aspects dégeulasses de la confrontation dialectique ou intellectuelle, il faut que deux
Hommes se respectent, il faut que l'Homme sache, réalise que l'Homme qui parle, il a
quelque chose à dire ! 

Peut-être qu'il ne peut pas bien le dire parce qu'il n'a pas suffisamment de conscience, qu'il
n'y a pas suffisamment de rapprochement entre son double et lui-même, qu'il y a trop de
voiles autour de l'ego, qu'il y a peut-être des faiblesses au niveau de l'éducation, qu'il y a
peut-être de l'insécurité à cause de l'éducation, ainsi de suite. Mais ceci ne veut pas dire que
le bonhomme qui parle mal n'a pas quelque chose à dire !

Tous les Hommes ont quelque chose à dire, tous les Hommes valent la peine d'être
écoutés... (coupure enregistrement)... (reprise en cours) (…) Nous sommes tellement
orgueilleux que nous ne sommes pas capables de voir que le petit Homme parle mal, qu'il
n'a pas le beau vocabulaire, qu'il n'a pas la capacité d'engendrer des fables avec une grande
facilité comme quoi cet Homme-là ne vaut pas la peine d'être écouté. Cet orgueil que nous
avons, il vient de la France, et nous le portons dans notre sein.

Mais la France peut se permettre d'être orgueilleuse parce que la France elle, bien qu'elle ait
un jardin fleuri, elle a au moins des jardiniers pour en prendre soin ! Mais nous les
Hommes... Il y a des gens qui, aujourd'hui, font un effort sur le plan de la communication
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publique, de rendre conscients les gens, de bien s'adresser, de parler convenablement, de ne
pas parler à la française. La France, elle est à 3000 milles d'ici, mais de parler avec leur
Esprit, avec leur cœur.

Il y a des gens à la télévision, il y a ce monsieur Bergeron, ce bonhomme extraordinaire qui
ne vieillit pas, je le regarde à la télé, il est le même demain qu'il était depuis des années,
quand j'étais petit garçon ; il y en a plusieurs. Nous devons réaliser que le respect de la
conscience nationale, il est inscrit sur la plaque de notre langage. 

Donc les jeunes qui n'ont pas d'expérience psychologique, qui n'ont pas d'expérience
politique, qui n'ont pas d'expérience de l'histoire, qui ne voient pas plus loin que le rock and
roll ou de leur drogue, ces jeunes qui se permettent de défigurer le langage, ne réalisent pas
que demain ils n'auront plus de langage avec lequel parler. Mais ceci, ça fait partie de
l'éducation, ça fait partie des éducateurs, ça fait partie des parents, ainsi de suite.

J'entends les jeunes qui disent à leur père ou à leur mère : “hé, Pauline viens ici,  câlisse”...
Vous vous imaginez la vibration, nous devons reconstituer – et le peuple Québécois, il est
prêt – nous devons reconstituer notre conscience nationale, nous devons réapprendre à nous
retrouver, à nous revoir, nous devons réapprendre à écouter, nous devons réapprendre à
respecter celui qui parle, même s'il parle fort, ou même s'il parle, ou s'il semble être
autoritaire !

Qu'est-ce que Drapeau aurait fait s'il n'avait pas eu ce dogmatisme, cette autorité, il n'aurait
rien fait. Aucun Homme politique ne peut faire quelque chose s'il ne fonce pas par lui-
même. Trudeau, s'il n'avait pas sa tête de cochon n'aurait pas fait ce qu'il a fait. Un Homme
doit avoir de la tête, il doit avoir de la tête parce que dans la tête, il y a de l'Esprit, mais s'il
n'a pas de la tête, comment voulez-vous qu'il exerce son Esprit ! 

Aussitôt que ces Hommes, parce qu'ils ont de la force, qu'ils ont quelque chose, qu'ils ont un
certain “charisma”, qu'ils se montrent la tête dans notre jardin, nous en tant que jardiniers,
on veut leur couper la tige. Ensuite nous nous demandons pourquoi nous avons des jardins
qui sont défleuris !

RG : Faites-vous allusion, à des Hommes politiques qu'on voyait aux procès ou aux
commisssions parlementaires, comme tout le monde ? 

BdM : Faites allusion, bon ! Si nous parlons de ceci, je suis de conscience et d'Intelligence
dans ma conscience que, là où il y a abus politique évident, abus politique qui peut
réellement troubler la conscience nationale, abus politique qui est réellement évident, et
quand je dis évident, je veux dire évident, une saloperie politique, je suis d'avis qu'un
Homme dans les hauts lieux de la chefferie politique, doit être convoqué à une table
parlementaire mais pour des raisons importantes !

Vous vous imaginez “un De Gaulle” ou “un Mitterrand” ou “un Khrushchev” ou “un
Brezhnev” amené à la table parlementaire, “un Churchill”, il aurait craché son cigare devant
la face du journaliste, donc il y a des vertus, nous avons des vertus en Occident,
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transatlantique, aux États-Unis, au Canada, nous avons des vertus parce que nous sommes
un nouveau pays, ainsi de suite, ou des nouveaux pays.

Mais nous avons aussi, nous souffrons aussi du danger, du parlementarisme démocratique
trop osé. La pyramide politique, elle doit exister, elle a toujours existé, nous n'avons plus de
royaume, nous n'avons plus de royauté, mais la pyramide politique doit exister, et là où il
n'y a plus de pyramide politique, il y a une conflagration politique. Et nous avons ici, nous
commençons à voir un peu de la conflagration politique parce que nous avons trop de chefs
dans le Bassin.

RG : Trop de Jean Drapeau, qui ne répond toujours pas par le fameux livre, le rapport
Malouf, ça ne peut pas casser son...

BdM : Je ne peux pas discuter de la politique personnelle de Drapeau, ça fait partie de... Ça
fait ses affaires ; moi je suis intéressé aux idées, je ne suis pas intéressé aux attitudes. Les
attitudes des politiciens, je m'en marre, mais les idées, ce sont les idées, j'essaie de jeter des
idées. J'essaie de dire : “bon, ben, dans une politique démocratique, occidentale,
transatlantique, nous avons besoin de reconstruire notre pyramide que nous avons perdue à
l'idéologisme, ou ce qu'on peut appeler le déchirement démocratique. Nous avons besoin de
ça”.

C'est seulement en tant que crise, lorsque nous avons une crise que nous nous rallions
“around the flag” (autour du drapeau), comme ils disent ! Mais aussitôt que la crise elle est
passée, à ce moment-là c'est le bordel. Donc nous perdons ! Regardez ce qui se passe au
Japon, regardez comment les Japonais travaillent ! Nous devons repenser notre politique, ça
se repense la politique, ce n'est pas sacré la politique, ce n'est pas quelque chose qui vient de
Dieu ! Ça se repense la politique !

Nous devons avoir des philosophes politiques, des Hommes qui sont payés à penser
politique. Nous devons donner du travail aux philosophes dans la Province de Québec, au
lieu que ces gars-là se promènent avec des pancartes. Les Hommes doivent travailler, ils
doivent créer, ils doivent repenser la politique. Charron, le type il fait une gaffe, il a une
“bolle” (tête), on met la “bolle” de côté et on met la gaffe sur le piedestal ! Intelligent ! On
est très intelligent !

Il faut de l'Esprit ! Si les Hommes savaient comment fonctionne l'âme, si les Hommes
réalisaient, peut-être même ce type, s'il réalisait qu'il a été poussé à faire ça pour créer dans
la Povince un choc national, si les Hommes réalisaient qu'ils sont manipulés parce qu'ils
n'ont pas suffisamment de centricité, les autres Hommes qui regarderaient la manipulation
seraient peut-être moins durs dans leur jugement. Nous ne pouvons pas nous permettre...

En Russie ils l'ont fait, aussitôt que quelqu'un ne fait pas l'affaire... Wooup ! En Sibérie, au
Goulag ! Qui n'a pas péché !... (coupure enregistrement...) Nous devons avoir de l'Esprit, et
de l'Esprit, qu'est-ce que c'est ? C'est de l'Intelligence Pure ! C'est quelque chose qui est en
dehors de l'ego, c'est quelque chose qui transperce l'ego, c'est quelque chose qui donne à
l'ego sa cristallinité, sa transfiguration, c'est quelque chose qui nourrit l'Homme, qui nourrit
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celui qui parle comme celui qui écoute. 

De l'Esprit, ce n'est pas de l'Homme ! Et tous les Hommes ont de l'Esprit, mais ils ont
tellement de voiles autour de leur Esprit que, l'Esprit ne peut pas rayonner. Je suis triste moi,
de ne pas pouvoir être en politique, je suis triste, vous savez pourquoi ? Parce que si j'étais
en politique, je pourrai créer, je pourrais travailler, et des idées, ce n'est pas ça qui me
manque ! Les gens qui peuvent sont liés pour toutes sortes de raisons, moi je suis lié pour
mes propres raisons.

Mais il y a des gens dans la Province de Québec qui ont quelque chose, qui ont un feu, il
faut leur donner la chance ! Les Français, les Anglais, même les Américains, ont eu leurs
penseurs, ils ont eu des penseurs mais dans la Province de Québec, nous n'avons presque
pas de penseurs, nous sommes obligés d'aller aux États-Unis pour penser, nous sommes
obligés d'aller en Angleterre, en France, en Russie, pour penser, c'es ignoble ! C'est
ignoble ! 

Pas simplement “Maria Chapdelaine”, ignoble, qu'un peuple Québécois qui est racial, qui a
une mémoire raciale bien qu'elle soit jeune, qui a des antécédents raciaux très évolués sur le
plan politique, sur le plan de l'évolution, ne puissent pas penser. J'ose voir, j'ose entendre les
“rispotes”... Les ripostes... Voyez comment je suis consistant (rires du public)... Les ripostes
de ceux qui regarderaient, qui écouteraient ou qui feraient une critique de quelqu'un qui
pense !

Je suis sûr que dans la Province de Québec, il y a des Hommes qui peuvent penser, qui ont
la capacité de penser, mais nous, est-ce que nous, nous avons la capacité d'écouter ce qu'ils
ont à dire ? Ce sont ces gens-là qu'il faut élever sur les piédestaux, qu'il faut regarder, parce
qu'ils sont des luminaires, ils ont quelque chose à nous donner, ils quelque chose pour nous
faire grandir. Une nation, c'est un jardin, nous avons besoin de bons jardiniers.

RG : Mais là Bernard, si je reculais la cassette de 23 minutes et 17 secondes, vous avez dit
qu'il y a trop de penseurs dans la Province de Québec ?

BdM : Non, j'ai dit il y a trop de “brasseurs”, trop de cuisiniers... Penseurs ! C'est pas
“penseurs” que je voulais dire, je voulais dire “brasseurs”, il n'y a jamais trop de penseurs
dans une société si on comprend le terme “penseur” comme je veux le dire. Un Homme qui
pense... Qu'il y ait... S'il y a une population de cent-mille dans la Province de Québec, puis
que vous avez cent-mille penseurs, vous êtes très riches, mais “penser”, c'est pas
“dépenser”.

Tout à l'heure, je dis, s'il y a trop de penseurs, on dépense trop, mais je parle de penser
créativement, ne pas penser avec l'ego, de laisser couler à travers de l'ego, c'est ça pour moi
un penseur. Moi je suis un penseur, je pense, je canalise, je laisse passer à travers, je ne
réfléchis pas dans ma tête. Les penseurs dont nous parlions tout à l'heure sont ceux qui
réfléchissent, ils réfléchissent tellement que leurs genous fléchissent.

Si les genoux du penseur fléchissent, c'est la société qui fléchit, nous avons besoin des
Hommes qui canalisent, qui sont créatifs, qui sont près de leur Esprit, qui sont dans leur
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Esprit, qui servent bien leur intuition. Ce sont ces gens-là que nous devons, avec le temps,
écouter, rendre publics, ainsi de suite. Je ne parle pas pour moi, je parle pour ces Hommes-
là. Nous devons regarder à nouveau, nous devons avoir une nouvelle vision de la politique
au Québec !

Nous sommes consternés par notre mémoire, nous sommes diminués par notre mémoire,
nous n'avons pas confiance, nous n'avons pas la confiance de savoir que nous pouvons
instaurer quelque chose de neuf. Nous avons des grandes dames... Comment elle s'appelle
cette grande dame à la télévision là, qui a fait le travail dans les Unions, pas dans les
Unions, mais dans les Assurances... Nous avons de temps en temps... Il y en a d'autres !

Toutes ces personnes, c'est normal que l'Homme ait des failles, ainsi de suite, mais ces
personnes il faut les lancer, il faut les lancer ces gens, il faut les utiliser créativement ces
gens, il faut leur faciliter la voie, ensuite nous avons un parlementarisme riche, puissant “à
forte poitrine”, à grande voix et à de l'Esprit. Il ne faut pas accuser l'Homme, il faut
démontrer son manque de discernement, nous pouvons démontrer gentiment à une personne
son manque de discernement, il y a les faits !

Mais ce n'est pas parce qu'une personne a un manque de discernement dans une situation
qu'il faut l'envoyer à la guillotine, alors le discernement c'est quelque chose qui grandit avec
l'expérience, le discernement dans la politique, le discernement dans quelque domaine que
ce soit, ça grandit avec l'expérience. Alors si une personne a fait une errreur quelconque, à
ce moment-là, nous voyons, nous démontrons mais toujours avec gentillesse, nous devons
être des gentlemen, nous devons être des gentilshommes... 

Je réponds à votre question, monsieur ? C'est de la gentillesse, nous devons développer de
l'Esprit, et vous savez, vous avez déjà certainement remarqué que le type qui fait six pieds
trois, qui a les épaules comme ça, il est tranquille, il est toujours tranquille, c'est pas lui qui
se promène avec le bâton fort, il n'a pas besoin de révolver lui ! Il se promène, il siffle, les
deux mains dans les poches ! 

Mais le petit, je prends souvent cette expérience, cet exemple, le petit comme moi, (rires du
public), lui il est toujours... bobobobobo... Alors nous sommes comme ça, nous sommes
petits et nous devons devenir grands, mais grands en Esprit. Lorsque le peupe Québécois
sera grand en Esprit, il n'aura pas à faire ça, à ce moment-là nous aurons quelque chose de
bien, mais il faut commencer à en parler de ces choses.

Si personne ne parle de ces choses dans la Province de Québec, qui va en parler ? Nous
devons commencer à nous rendre conscients de notre politique, nous rendre conscients de la
valeur de notre politique, nous rendre conscients des chefs dans différents domaines qui font
de la politique, et respecter ces Hommes, mais il faut d'abord que ces Hommes entre eux se
respectent parce que jamais le peuple ne respectera la politique si les Hommes politiques ne
se respectent pas entre eux.

Donc ce que je dis aujourd'hui, ce n'est pas pour le peuple, c'est pour les Hommes
politiques. Quand les Hommes politiques se respecteront, lorsqu'ils seront de la bonhomie,
de la gentillesse, lorsqu'ils auront regardé dans le passé le tableau ou lorsqu'ils auront revu
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les conversations parlementaires, qu'ils verront le “chic”, la beauté, l'esthétique, la
révérence, le protocole, et qu'ils pourront, d'une même unanimité et d'une même cérébralité,
réinstaurer ce cachet politique dans  le parlementarisme québécois, à ce moment-là, le peupe
lui, sera content, le peuple verra.

Et ensuite, ceux qui iront et qui travailleront avec ces Hommes auront plus de docilité, et
automatiquement il y aura moins de violence dans les rangs. La politique c'est une
conscience sociale, ça se forme dans l'individu, ça se corrige par les individus au profit de la
masse, mais toujours en fonction de la portée d'Esprit, de l'Intelligence, de la nobilité, qui
doit exister dans ceux qui règnent, dans ceux qui ont le pouvoir.

C'est extraordinaire la politique, c'est inouï de la politique, et je suis très sûr moi que la
politique aujourd'hui, qui est vécue, qui est sentie, qui est expérimentée, qui est véhiculée
par nos chefs politiques, ne vient pas toucher qu'à un très faible pourcentage, de ce qu'eux
voudraient qu'elle soit. Je suis sûr que la politique, comme ils la voient dans leur esprit, ils
sont incapables de la faire.

Le seul endroit où les Hommes politiques sont capables de faire la politique comme ils le
veulent, c'est dans les situations dictatoriales. Hitler faisait sa politique, il disait aux
généraux : “vous allez au front, vous allez au front” ! Même si les généraux disaient :
“non”, ils allaient au front. Il faisait sa politique, c'était un homme, mais ce peut être la
même chose dans une pyramide politique. Les Hommes politiques aujourd'hui ne font plus,
ne créent plus de la politique, ils jouent simplement aux échecs.

La politique, c'est le plus beau des arts parce que c'est la forme d'art qui permet à un peuple
de créer tous les autres ; c'est la plus haute forme d'art la politique, une politique
fleurissante, qui permettra qu'il y ait développement dans l'architecture, dans la musique.
Regardez les rois de France, regardez Louis XIV, Louis XIV a donné à son siècle la gloire
de son règne, pourquoi ? Parce qu'il faisait de la politique, il disait : “construisez moi - les
architectes - des châteaux. Faites-moi – les menuisiers – des meubles”, ainsi de suite, ainsi
de suite !

Donc la politique, c'est le plus beau des arts et lorsque les Hommes auront réussi à
comprendre ceci, et lorsque les politiciens se seront retrempés dans un nouvel esprit,
lorsqu'eux mêmes auront créé un nouvel esprit politique, à ce moment-là nous aurons dans
la Province de Québec une floraison de nos arts, que ce soit dans le domaine du commerce,
que ce soit dans le domaine de l'équilibre entre les rapports capitalistes et unions. Que ce
soit dans les activités ou les actions secondaires, nous aurons créé quelque chose de neuf.

Mais tant que les politiciens n'auront pas l'esprit politique, l'esprit glorieux de  la politique,
dont rêvait Platon dans sa république, mais plus loin que ça encore parce que Platon ne
voyait qu'à l'intérieur d'une conscience politique grecque, mais lorsque les Hommes verront
à l'intérieur d'une conscience universelle qui est le produit de la relation entre leur moi réel
désintoxiqué de leur moi subjectif, nous aurons ensuite une élévation de la base sociale,
démocratique, dans la Province.

Et nous aurons à ce moment-là un nouveau peuple et c'est à ce moment-là que la Province
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de Québec deviendra dans le monde un endroit privilégié, un endroit qu'on doit reconnaître,
un endroit qui doit résonner dans le monde, un peu comme Hydro-Québec a fait sur le plan
technique. Mais il faut qu'il y ait une élévation de la base.

RG : Bernard, si on se plaçait aux yeux du peuple, vous nous avez parlé beaucoup aux yeux
des politiciens, mais le peuple exige la justice et bien souvent il confond justice et égalité,
même chose pour tout le monde, pyramide aplatie encore une fois ?

BdM : Écoutez, le peuple est un corps sans tête, le peuple est un corps sans tête ! Le peuple
est simplement une âme. Un peuple, c'est une entité collective, grégaire, qui est
manipulable, donc dans un peuple il n'y a pas de conscience dirigeante. Donc le peuple doit
être élevé à la conscience collective par une tête qui est le gouvernement. 

Donner à un peuple un bon gouvernement, vous aurez un grand peuple. Éliminez d'un
peuple ou créez à l'intérieur d'un gouvernement des fosses, des failles, vous aurez un peuple
affaibli. Le peuple est grégaire. Les démagogues l'ont su, Hitler le savait, Franco le savait,
tous ceux qui ont parlé, Perronne l'a connu, sa femme Perronne Vita, c'était la même chose.
Un peuple est simplement l'âme de la conscience nationale, c'est au niveau individuel qu'un
peuple se réalise, et pour que le peuple se réalise au niveau individuel, il faut que la
conscience de l'individu soit totalement respectée.

Maintenant, pour revenir à ce que vous disiez, la conscience de l'individu est respectée si le
gouvernement respecte, donc quand vous parlez de justice, si l'individu dans la masse sent
que le juge respecte, que l'avocat interprète bien la jurisprudence pour le juge, si le type
dans la masse réalise qu'il y a une convocation cérébrale, créative, au niveau de ceux qui
dirigent la chefferie politique, à ce moment-là le peuple se sent bien, il ne se sent pas sur
l'épine, mais il ne faut pas faire l'erreur, et c'est ça le point que je veux faire, il ne faut pas
faire l'erreur de prendre le peuple en otage sur le plan d'un jugement et sur le plan du
tribunal. 

Ce n'est pas le peuple qui juge, ce sont les individus qui ont une certaine capacité de
manigancer le peuple, qui lancent dans le peuple des idiomes, ou des maximes, ou des idées,
ou des impulsions, ou des impressions, et qui rallient le peuple pour une activité ou pour un
intérêt politique qui leur convient. 

Je vous donne un exemple... Non, je ne donnerai pas cet exemple parce qu'il est trop près...
Mais... Tu sais ce que je veux dire ! Je veux dire que le peuple est toujours assujetti à une
influence quelconque, toujours ! Parce que c'est une théorie psychologique,
psychanalytique, psychopolitique très dangereuse, l'idée du peuple. Il y a ici cinq-cents à
six-cents personnes, on ne peut pas dire que c'est un peuple, que c'est une masse, ce sont des
individus. 

Et ces individus, le rapport de cette masse avec moi est un rapport totalement individuel, je
parle pour cette personne, pour cette personne, pour cette personne, pour cette personne,
pour cette personne, pour cette personne ! Et toutes ces personnes ensemble créent une
conscience collective qu'on appelle un peuple. Alors si moi, je fais partie d'une chefferie
politique, je suis politicien, je fais partie d'un gouvernement, la relation entre moi et le
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peuple, c'est la même chose !

RG : Ici, dans notre système ici au Québec, c'est le peuple avec la conscience du chômage,
du bien-être social, qui élit les dirigeants ?

BdM : Oui, le peuple avec la conscience du chômage et des problèmes politiques élit...
élit... C'est un prophète Élie !  Élit... Qu'est-ce que vous avez dit ?

RG : Son gouvernement !

BdM : Son gouvernement ! Bon, c'est très juste !

RG : Alors il a le gouvernement qu'il mérite, selon son nivveau de conscience !

BdM : Non, non, non, nous avons le gouvernement qui fait partie de notre évolution. Dire
que nous avons le gouvernement que nous méritons, ce n'est pas juste parce que nous ne
pouvons pas conditionner la politique, ce n'est pas parce que nous avons des Homms qui
sont “cérébraux”, que la situation politique peut changer comme ça ! Ce n'est pas parce que
nous avons une tête forte en chefferie, qu'il va pouvoir changer les choses comme ça ! 

Les évènements politiques sont des évènements cycliques, ça peut prendre trois, quatre,
cinq, six, sept, huit ans, avant de changer le climat politique. D'ailleurs ce qui se passe dans
la politique économique québécoise, au Canada. Ce n'est pas notre faute, ce n'est pas la faute
de la politique québécoise, ce n'est même pas la faute de la politique fédérale. C'est très
ésotérique la finance, regardez ce qui s'est passé en 60 et quelques, avec le mouvement
contre le pétrole !

C'est très ésotérique la finance ! Et je suis suffisamment près de certaines personnes pour en
discuter d'une façon suffisamment profonde pour jeter de la clarté sur l'illusion que nous
avons, que la finance fait partie de notre incapacité créative. La finance, la situation
économique fait partie des conjonctions planétaires qui s'imposent à l'Homme parce que
l'Homme n'est pas suffisamment dans son Esprit. 

Si la planète aujourd'hui devenait consciente instantanément, il n'y aurait plus de travail sur
la Terre à faire. L'Homme ne travaillerait plus, donc ça fait partie de la conscience évolutive
de l'Homme, c'est pour ça que je dis, c'est sur le plan individuel qu'il faut comprendre
l'économie. 

Moi je fais des séminaires et j'essaie d'expliquer aux gens dans les séminaires comment se
comporter dans n'importe quelle situation de vie planétaire, soit à l'intérieur d'un chaos
économique ou soit à l'intérieur d'une situation plus rosée économiquement, pour que
l'Homme... Si l'Homme était créatif, si l'Homme est dans son Intelligence créative, s'il est
conscient, il sera amené à comprendre sa relation avec le social d'une façon différente. 

Le problème de l'Homme d'aujourd'hui dans tous les pays du monde, c'est que l'individu est
prisonnier de la conscience collective. Et ça c'est dangereux parce que quand un individu est
prisonnier de la conscience collective, il est affecté par le “cyclisme” (cycle) collectif. 
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Tandis que l'individu qui est conscient n'est pas affecté par le condition collective, il n'est
pas affecté par les situations cycliques. Il sait que ça va mal, il sait, mais il a suffisamment
d'Intelligence créative pour aller “au delà de” et se reconstruire une situation de vie qui
saura le bénéficier à long terme parce qu'il ne sera plus bloqué émotivement par un
conditionnement psychlogique issu de la société.

Je donne un exemple parce que les exemples sont plus faciles. Vous prenez par exemple un
type qui se spécialise dans la machinerie, il travaille depuis dix années, quinze années dans
la machinerie, sur la même machine, il vit dans un petit secteur de travail, une petite région.
L'usine ferme, ce type-là devrait être capable de travaller à une pompe d'essence pendant
quelque temps avant de se trouver un autre job. 

Il devrait être capable de travailler dans un garage ! Il a la vibration de la mécanicité. Non !
Il est toqué à se retrouver un job, il va attendre un an, deux ans que le plan recommence, ou
qu'il se produise quelque chose, que les Unions fassent sortir un lapin du chapeau ! 

Un Homme devrait avoir au moins trois jobs. S'il y a en a un qui fait mal, il en prend un
autre ; et s'il y en a un autre qui fait mal, il en prend un autre. Mais il y a des Hommes qui
ont un job depuis quarante ans, et tout à coup, la façon que... Là ils sont perdus ! C'est ça de
l'Intelligence créative. 

Je vais vous dire quelque chose, moi je suis un Homme de très grande éducation, je suis un
universitaire, et pendant mon initiation, et je vous le dis froidement, pendant mon initiation,
vous savez ce que j'ai fait dans la vie, j'ai fait du taxi, j'ai lavé la vaisselle parce que je
devais le faire ! FIN.
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Bilan ésotérique BdM-RG#50 A-B-C (Juin 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal – Richard Glenn

50A - BILAN ÉSOTÉRIQUE

BdM : Quel est le message de Bernard de Montréal ? Il n’y a pas de message. Bernard de
Montréal n’a pas de message. Bernard de Montréal parle, il parle beaucoup, il a beaucoup à
dire. Un message c’est une forme. Un message implique la relation personnelle avec ce que
l’on dit, un message veut toujours impliquer une certaine vérité et je ne suis pas intéressé à
donner au public de la vérité. 

Ce que je fais dans le public, c’est un travail d’élocution qui n’est pas du domaine normal de
la pensée humaine, qui fait partie de mon expérience et qui n’est pas entaché de la vertu de
la messagerie. Je n’aime pas les messages. L’Homme a reçu des messages depuis des siècles
et aujourd’hui, il est encore au stage de vivre de ces messages, et à cause de ceci, il ne peut
pas vivre de son Intelligence.

Donc ce que je dis au public, ce que j’exprime, ce que j’explique est une façon de mon
Intelligence d’exprimer ce qui est en dehors des conditions psychologiques de la mentation
normale de l’Homme. Autrement dit, j’essaie de par mon expérience, de traduire pour
l’Homme ce que l’Homme aujourd’hui, en général, n’est pas encore capable de traduire par
lui-même parce qu'il est encore pris avec sa pensée, sa mémoire. 

Parce qu’il est encore prisonnier des messages qui ont formé sa mémoire et qui,
automatiquement, lui ont enlevé son Intelligence parce que ces messages l’ont forcé à
penser à ce qu’il disait, au lieu de l’amener petit à petit à vivre ce qu’il sait, par la
transgression des Lois de sa mémoire pour en arriver éventuellement à comprendre et à
savoir ce qu’il sait, et à pouvoir l’exprimer d’une façon qui est totalement synthétique,
d’une façon qui n’est pas polarisée entre le vrai ou le faux.

RG : Celui qui disait : “je pense, donc je suis” ?

BdM : Celui qui disait : “je pense, donc je suis” donnait à l’Humanité, philosophiquement
parlant, un aspect de sa pensée, révélait à l’Homme une façon d’exprimer intellectuellement
ce qu’il pensait. Ceci fait partie du domaine de la vérité, mais ceci ne fait pas partie du
domaine du réel. 

RG : Alors, qu’est-ce qui fait partie du domaine du réel ? 

BdM:  Le réel n’appartient pas à l’Homme. Le réel n’appartient pas au psychologisme, chez
l’Homme. Le réel est transpersonnel. Il est impersonnel. Il se traduit par les mots à travers la
conscience de l’Homme, il éclaire l’égo de l’Homme, il n’est pas personnalisable ! 
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Donc si l’Homme dit : “je pense, donc je suis”, il établit que la réalité psychologique chez
lui est en fonction de la pensée, donc est en fonction d’un processus de mentation. Et ceci
n’est pas totalement réel parce que l’Homme n’a pas besoin de penser pour savoir. 

C’est l’illusion philosophique de l’Homme cartésien, de l’Homme occidental qui lui fait
croire qu'être, c’est penser, et ceci fait partie de la dimensionnalité de sa psychologie, ceci
fait partie de la façon dont il pense, et la façon dont il pense est carrément assise sur les
“conveniences” (conventions) psychologiques de sa pensée et de l’attitude qu’il a envers la
réalité psychologique. 

Mais au-delà de la réalité psychologique de l’Homme, il y a une autre réalité qui n’est pas
psychologique. Elle est totalement parapsychologique, elle est totalement “para”, c’est-à-
dire qu'elle n’est pas conditionnée par une normalité subjective, elle n’est pas conditionnée
par une subjectivité émotive qui force l’Homme à penser d’une certaine façon. 

Elle s’imprime sur son cerveau pour procéder dans le temps, dans l’expression, à une
manifestation de l’Intelligence Pure, sans reconnaissance quelconque de la personnalité. La
personnalité est totalement impuissante à empêcher ou à retarder ou à contrecarrer l’influx
de cette énergie. 

RG : Votre message mène à quoi ? 

BdM : Ce n’est pas un message.

RG : Le verbe de Bernard, ce qui est conservé sur les cassettes en conférences, c’est…

BdM : Des mots, des paroles. Les paroles mènent à l’ouverture chez l’Homme, chez
l’Homme intelligent, chez l’Homme occidental ou même chez l’Homme oriental, à
reconnaitre que la façon dont il pense est une façon qui convient à sa psychologie, c’est-à-
dire à ses mœurs, c’est-à-dire à son état mental, à son état émotif, qui est construit sur une
base qui relève de l’Histoire de l’Homme et de l’Humanité, de la mémoire de l’Humanité. 

Ce n’est pas du matériel neuf, c’est du matériel qui est constamment reconstitué et
constamment réajusté pour permettre à l’Homme de constamment croire qu’il progresse,
lorsqu’en fait il ne progresse pas. Il est simplement en attente vers un état de finalité qui, à
ce moment-là, produira une mutation.

RG: Dans l’instant présent, l’Humanité se fie quand même aux données psychologiques,
c’est-à-dire, on croit ce qu’on voit. On croit ce qu’on voit. Tant qu’on n’a pas vu, on le
croit plus ou moins, on dit : c’est possible ou… Bon. Alors, comment concilier un équilibre
psychologique, dans un état de choses où on doit se fier aux cinq sens, plus vers nous
l’Esprit, la pensée, et passer au plan où Bernard nous dit : ce n’est pas en pensant qu’on
évolue, ce n’est pas en se fiant à à notre plan de patterns psychologiques qu’on évolue, il
faut passer à un autre niveau. L’autre niveau, il n’est pas visible. L’autre niveau, on ne peut
pas y croire, on ne le voit pas ?
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BdM : L’autre niveau ne fait partie de la prérogative de l’Homme. L’autre niveau fait partie
de la prérogative de ce que l’Homme appelle “l’Esprit”, de ce que certains Hommes
appellent “des Intelligences supérieures” ou de ce que certains Hommes pourraient appeler
“les Intelligences multidimensionnelles” qui s’occupent de l’organisation matérielle, vitale,
psychique de l’Humanité ou des Humanités. Ce n’est pas de la prérogative de l’Homme, le
phénomène de l’évolution. 

La prérogative de l’Homme est de s’adapter émotivement et mentalement à son expérience
selon ce qu’il sait. Mais lorsque les forces engendrent dans l’Humanité des cycles de
mutation, l’Homme ne peut pas empêcher ces forces et ne peut pas retarder le travail de ces
forces. Il est obligé, automatiquement, à un certain moment, de s’ajuster émotivement et
mentalement à la nouvelle dimensionnalité que lui apporte cette Intelligence ! Et c’est ça, la
mutation. C’est ça, l’évolution.

Que l’Homme ne croit pas telle chose, que l’Homme ne puisse pas croire ce que certains
Hommes peuvent leur dire, ça c’est normal. Un Homme qui ne pourrait pas accepter qu’on
ne le croie pas, serait un Homme totalement empreint d’une sorte d’égocentrisme. 

C’est absolument normal que l’Homme ne puisse pas croire certaines choses sans qu'il n'ait
l’appui d’une Intelligence qui fait partie, soit de son intuition ou de l’Intelligence qui est
directement liée à son mental et qui lui donne accès à une faculté télépathique avec laquelle
il peut entrer en communication, et à partir de ce moment-là, bien voir et bien comprendre
que la relation entre l’Homme matériel et l’Homme cosmique, est une relation qui relève du
pouvoir des états supérieurs et non du pouvoir des états matériels. 

RG : De la façon dont vous parlez, Bernard, on dirait que vous êtes le seul à ne pas
marcher dans le rang de même, même pas que les autres, c’est-à-dire qu'eux autres
sécurisent, tous les scientifiques voient les mêmes choses et ils disent les mêmes choses,
enseignent les mêmes choses. 

Dans les universités, on pense la psychologie, sensiblement de la même façon. En science,
sur les autres plans, c’est la même chose. On se sécurise, on est tous dans la même tour
d’ivoire, j’oserais dire, mais quand même, et vous avez l’air d’être le gars qui n’a pas le
pas, dans le rang, en disant : “oui, mais moi, je n’ai pas le pas, mais je suis le seul à avoir
le bon pas”. Comment être sûr de ce que Bernard nous dit ? 

BdM : Vous ne pouvez pas être sûr de ce que je vous dis, parce que ce que je vous dis ne
peut pas se comprendre par l’intellect. Je viens de vous dire, il y a quelques minutes, que
l’évolution, les Lois de l’évolution sont des Lois qui s’impriment sur l’Homme, et ce sont
des forces qui créent la mutation de l’Humanité. 

Que ce soit durant la période de l’Atlantide ou que ce soit durant la période des races Indo-
européennes, ou que ce soit durant la période de l’Homme nouveau qui vient, ce sont les
Forces vibratoires qui créent, qui impriment chez l’Homme une nouvelle constitution
psychique, émotionnelle, mentale. 

En ce qui concerne la démocratisation de la science ou de la connaissance, c’est normal, ce
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que l’Homme aujourd’hui, seul, solitaire ou avec un certain nombre d’Hommes solitaires,
peut apporter à l’Humanité, qui ne puisse être aujourd’hui démocratisé, sera demain
démocratisé. 

Autrement dit, le phénomène de la pyramide, c’est un phénomène qui a toujours existé, qui
existera toujours ! La démocratisation, ce n’est pas comme les Hommes pensent. Le point
dans l’histoire de l’Homme où tout devient rosé, la démocratisation c’est la mort de la
pyramide. Lorsque l’Homme devient démocratique, c’est la fin d’un cycle. Donc après la
démocratie, ce sera encore la hiérarchie, et ensuite, ce sera encore la démocratie et ensuite,
ce sera encore la hiérarchie ! 

Il y a une hiérarchie à tous les niveaux de la création et lorsqu’un cycle se termine, il y a des
Hommes qui viennent et qui amènent une certaine connaissance vers l’Humanité, et cette
connaissance, automatiquement, elle est hiérarchisée. Donc ceci veut dire qu'il y a un certain
nombre d’Hommes qui ont une capacité palpable de reconnaître cette énergie, de
fonctionner avec elle, de la transmettre, de la diffuser, et automatiquement, ces Hommes
doivent, et ils ne peuvent pas être autre que solitaires, mais ils sont solitaires parce qu’ils
commencent un cycle d’évolution. 

Le reste, l’Humanité qui est démocratique, doit se servir encore des outils qui ont été
apportés dans le passé hiérarchiquement, mais dans le présent, utilisés d'une façon
démocratique pour qu’il y ait évolution psychologique, mentale et émotionnelle chez
l’Humanité en général. 

RG : Les Hommes sont seuls parce qu’ils se trouvent en haut de la pyramide, et plus on est
en haut de la pyramide, moins il y a de place pour en mettre beaucoup ?

BdM : Ils sont seuls parce que ces Hommes respirent un oxygène qui est trop raréfié ou une
atmosphère qui est très raréfiée pour les gens en général. Il est évident que même dans la
constitution biologique des règnes en évolution, sur le plan matériel, sur le plan des
animaux, sur le plan de la biologie, il y a des animaux qui sont plus adaptés ou plus
adaptables à une condition de changement. Dans le règne animal, si les conditions naturelles
changent, il est évident qu’il y aura des animaux qui auront une capacité, une propensité
pour l’évolution, alors que d’autres mourront. 

Donc il y a une hiérarchisation parce qu'à l'intérieur de l’Homme, sur le plan psychologique,
sur le plan mental, émotionnel, sur le plan vital, sur le plan physique, il y a toujours une
différenciation dans la capacité de l’Homme, de cet individu, de vivre certaines tensions
vibratoires avec l’énergie. Et ce sont ceux qui ont une plus grande capacité de recevoir et de
vivre cette tension vibratoire qui sont les plus aptes à vivre mentalement sur un plan
supérieur, la communication télépathique avec ces Intelligences.

RG : Avant de passer à l’Homme transmuté, changé, une dernière question sur l’action de
Bernard, c’est : quelle est l’embûche numéro un que vous avez à surmonter ? Quel est
l’obstacle le plus important que vous avez trouvé depuis six ans, que vous diffusez par le
verbe ?
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BdM : L’obstacle ?

RG : Oui. Quel est l’obstacle numéro un ?

BdM : Je n’ai pas d’obstacle.

RG : L'ego de l’Homme, ce n’est pas… ?

BdM : L’ego de l’Homme, ce n’est pas mon obstacle, c’est l’obstacle de l’Homme. L’ego
de l’Homme, c’est son problème à lui, pas à moi. C’est son problème à lui, ce n’est pas à
moi. Pourquoi je souffrirais moi, de ce que souffre l’Homme ?

RG : Mais vous êtes un homme vous aussi !

BdM : Je suis un homme effectivement, mais je ne vis pas ma vie mentale et émotionnelle
comme l’Homme la vit. Autrement dit, sur le plan de l’ego en fusion, les relations entre
l’énergie et l’ego chez l’Homme conscient, ne sont pas les mêmes que chez l’Homme
inconscient, où l’énergie est vécue parallèlement à l’inconscience planétaire de l’Homme,
en fonction de son imagination, en fonction du désarroi émotionnel qu’il crée dans son
mental, et en fonction de l’incapacité mentale de détruire les formes de pensées qu’elle
possède parce qu'elle ne connaît pas l’origine de ses pensées !

RG : Bon. Écoutez, vous nous dites que vous n’avez pas d’émotions, vous contrôlez votre
émotion…

BdM : Je ne dis pas que je n’ai pas d’émotions, je dis que les émotions ne font pas
interférence avec mon Intelligence. Donc si l’Homme, à cause de son ego, crée des chocs ou
crée des situations de vie où la communication est rendue difficile, ce n’est pas moi au
niveau de mon être, qui en souffre ! C’est lui au niveau de son être qui retarde son
évolution.

RG : Alors, prenons l’exemple... L'introduction que je faisais tantôt avec l’allusion à la
troisième guerre mondiale ou plutôt l’extermination mondiale. Comment Bernard de
Montréal peut-il réagir devant ce fait de civilisation qui a accumulé tellement d’armement
de destruction que c’est inévitable, que si on devait l’utiliser, on a toujours utilisé ce qu’on
a inventé, ce serait une extermination ?

BdM : S’il y a extermination, ça fait partie des plans d’évolution. Ceux qui auront la
conscience pour dépasser ou pour aller outre les conditions vibratoires ou les conditions
purement matérielles de ce cataclysme, à ce moment-là, ces gens-là ne seront pas affectés.
Les cataclysmes sur une planète, ce n’est pas le problème de ceux qui peuvent le dépasser.
C’est le problème de ceux qui doivent le vivre et ne pas le dépasser à cause de leur
inconscience. 

RG : Peut-on dire, au départ, que Bernard de Montréal est un Homme, un des rares qui
peut se dire conscient ? 
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BdM : Non, il y a plusieurs Hommes qui peuvent se dire conscients. La conscience, c’est un
état, c’est un état vibratoire.

RG : Et qu’est-ce qui caractérise l'Homme conscient de l'Homme inconscient ?

BdM : L’Homme conscient a conscience de la relation psychologique entre son être et
d’autres plans supérieurs, tandis que l’Homme inconscient n’a pas cette réalisation. Il vit sa
vie égoïque en fonction d’un état psychologique mental et d’un état émotionnel subjectif qui
remplit sa vie, selon des conditions qui lui sont propres, et à l’intérieur de cette condition, il
vit son existence. Tandis que l’Homme conscient n’est pas intéressé à l’existence. Il est
intéressé à la vie, et la vie n’est pas ce que l’Homme pense. 

RG : Qu’est-ce que la vie ? 

BdM : La vie, c’est une réorganisation totale de l’Homme. La vie, c’est une capacité à
l’Homme sur le plan mental, émotionnel, vital et physique de transmuter la nature de son
émotion, afin de donner à son Intelligence une capacité de réintégrer automatiquement
l’éther – qui fait partie des sous-plans de sa réalité – afin de pouvoir entrer en
communication avec les Intelligences qui donnent et qui ordonnent les diverses activités du
Cosmos, tant sur le plan matériel que sur le plan vital, que sur le plan de l’Amour, que sur le
plan de la Volonté ou que sur le plan de l’Intelligence. 

L’Homme est un être multidimensionnel, l’Homme n’est pas simplement un être matériel.
Donc l’Homme conscient, l’Homme qui va vers la fusion ou l’Homme qui est fusionné,
automatiquement, doit vivre sa vie sur un plan qui n’est pas celui de l’existentiel. Donc sa
compréhension des Lois de la vie n’est pas la même que chez l’Homme inconscient, donc
les problèmes de la vie inconsciente de l’Homme, les problèmes de l’ego de l’Homme ne
sont pas des problèmes qui lui font face. 

RG : Alors, la conscience, l’inconscience, on ne peut pas se brancher quelque part pour
dire : bon, on devient conscient, on ne peut pas manger quelque chose végétarien pour
dire : on devient conscient ? Est-ce qu’il y a une technique pour devenir conscient ? 

BdM : Je vous ai toujours dit, il n’y a pas de technique pour devenir conscient parce que ce
n’est pas de la prérogative de l’Homme, la conscience. Les Hommes qui deviendront
conscients sont comptés, et ceux qui sont comptés seront éventuellement appelés, c’est-à-
dire qu’ils seront contactés par télépathie, ils seront amenés à reconnaître qu’il y a en eux
une dimensionnalité d’Intelligence avec laquelle ils doivent communiquer pour comprendre
les états ténébreux, au début, et éventuellement de plus en plus clarifiés, et éventuellement
de plus en plus “rarifiés” (variante de raréfier) de la conscience cosmique. 

L’Homme ne peut pas arriver à la conscience. L’Homme peut faire des efforts et se
spiritualiser. Il peut faire toutes sortes de choses pour améliorer son état psychologique
spirituel ou son état psychologique mental, mais l’Homme ne peut rien faire pour se
conscientiser. Selon l’illusion psychologique.

1427



RG : Ceux qui ne sont pas comptés, ceux qui ne font pas partie des élus, il n’y a absolument
rien pour eux ? Ils vont avoir à subir dans l’inconscience tous les évènements, la pièce de
théâtre va se dérouler sur eux ?

BdM : Ceux qui ne sont pas, comme vous dites, comptés, devront continuer leur évolution
sur d’autres plans.

RG : C’est-à-dire ?

BdM : C’est-à-dire qu’ils devront mourir ! La mort un jour doit être totalement éliminée de
la planète. Un jour, l’Homme ne doit plus mourir. L’Homme meurt parce qu’il est
inconscient, c’est l’inconscience qui crée la mort. La mort, ce n’est pas naturel chez
l’Homme. 

RG : Mais biologiquement, c’est une Loi normale.

BdM : La mort est une Loi mécanique. L’Homme n’est pas un animal. L’Homme a un
corps matériel.

RG : Animal ?

BdM : A un corps matériel qui est très près du monde animal, mais l’Homme n’est pas un
être animal ! C’est un être supérieur qui est incorporé dans une dimensionnalité physique
qui se rapproche de l’animalité parce qu'il doit y avoir une relation télépathique entre les
plus hauts règnes inconscients de la planète et l’Homme !

RG : Voulez-vous dire que…

BdM : L’Homme doit se nourrir. L’Homme doit vivre en fonction des règnes, donc
l’Homme doit être très rapproché des règnes. Si l’Homme n’était pas rapproché des règnes,
à ce moment-là, il ne pourrait pas vivre dans les conditions que nous connaissons
aujourd’hui.

RG : Voulez-vous dire que l’Homme n’est pas l’évolution de l’animal, le singe et
finalement…

BdM : Non. Ça, ce sont des théories de singes (rires du public). L’Homme est un être qui, à
un certain moment dans l’Histoire, a subi une mutation, et la mutation qui a été véhiculée,
qui a été apportée vers la Terre par des êtres, par des Intelligences supérieures, a permis que
l’Esprit de l’Homme puisse s’intégrer dans cette matière que nous appelons la matière
animale. Mais à ce moment-là, il y a eu mutation. 

C’est pourquoi les biologistes n’ont jamais été capables de trouver le “missing link” (lien
manquant). C’est pourquoi les scientistes n’ont jamais été capables de voir où le royaume
animal finissait et où le royaume humain commençait. Parce qu’il y a eu mutation. Et ces
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connaissances sont contenues, sont sues, ont été révélées depuis très longtemps dans les
littératures ésotériques. 

Mais les sciences, la science cartésienne, la science moderne, n’a jamais voulu lire ces livres
parce que le scientiste sait très bien que s’il met le nez dans les littératures ésotériques, qu’il
doit automatiquement, éventuellement, sortir un peu du dogmatisme de sa science, et
automatiquement ésotériser sa pensée, et automatiquement, il doit entraîner en lui un
changement psychologique tellement profond que la sécurité même de son travail, sur le
plan psychologique, sur le plan philosophique, est mise en danger. 

RG : J’imagine un scientifique qui vous écouterait parler, qui dirait : “oui, mais passer
d’un dogmatisme ésotérique à un dogmatisme scientifique, au moins le dogmatisme
scientifique amène des résultats concrets”. On voit l’évolution, le progrès matériel de la
civilisation qui, aujourd’hui, n’a plus les troubles de déplacement grâce à l’invention de
l’automobile. Ce n’est pas les dogmatismes ésotériques qui ont inventé l’automobile ?

BdM : Oui. Ce n’est pas leur but. Le dogmatisme ésotérique, la science ésotérique, la
fondation, la fonction de la science ésotérique c’est de mettre un peu dans l’Humanité des
connaissances qui seront demain comprises, qui demain deviendront science. Ce n’est pas
aujourd’hui que la science ésotérique peut devenir une science universelle, une science
mondiale, une science qui atteste de la grande qualité de la démocratie. 

Si les Hommes ne sont pas capables, aujourd’hui, au vingtième siècle, de vivre de la pensée
ésotérique, comment voulez-vous que les Hommes puissent vivre de la science réelle ? De
la science cosmique ? Il est évident que l’Homme doit vivre des changements, connaître des
changements sur le plan psychologique avant de pouvoir vivre de la science cosmique, de la
manipulation de l’énergie. 

Donc ce qui se fait aujourd’hui sur le plan de la science cartésienne, à l’intérieur de son
dogmatisme mécaniste, ça fait partie de la structure psychologique de cette science, ça fait
partie de la démocratisation de cette science, avec les preuves à l’appui de la conquête de la
matière. Mais ceci n’est pas une condition qui relève indéfiniment de la conscience de
l’Homme. C’est une condition qui relève d’une façon limitée de son inconscience.

RG : Là, il y a un terme que vous utilisez depuis le début, c’est “démocratisation” et j’ai
l’impression que des gens très politisés doivent se demander l’interprétation, la définition
que vous faites du terme “démocratisation” parce qu’on pense là, si on pense au plan
politique : la démocratie, le socialisme, le communisme, etc., quelle est la définition que
vous voulez donner au mot “démocratisation de”, depuis le début de votre discours ce
soir ?

BdM : La démocratisation de la science, la démocratisation de la pensée, la démocratisation
de l’action, c’est un processus qui permet à la masse de faire descendre à son niveau ce qui,
dans le passé, appartenait à un certain nombre. 

RG : L’idée de la pyramide qui s’aplatit ?
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BdM : Voilà ! Voilà ! La pyramide qui s’aplatit, et lorsque la pyramide est totalement
aplatie, elle prend beaucoup de surface horizontale, mais elle n’a plus de surface verticale.
Donc elle se coupe de l’énergie, et à ce moment-là, c’est un grand signe que la démocratie
qui, sur le plan politique, devient un état utopique pour le socialiste, pour le communiste ou
pour certains capitalistes, devient, dans le fond, pour l’Humanité entière, la fin d’un cycle.
L’Homme ne peut pas vivre sans pyramide. L’Homme ne peut pas vivre sans démocratie.
Imaginez-vous…

RG : Sans hiérarchie, vous voulez-dire ?

BdM : Sans hiérarchie. L’Homme ne peut pas vivre sans qu’il y ait au-dessus de la grande
masse, des êtres, un certain nombre d’êtres qui ont l'affinité pour une pensée plus “rarifiée”,
une pensée plus créative. Regardez dans le domaine des arts, regardez dans le domaine de la
science, regardez dans le domaine de la politique. Einstein faisait partie d’une hiérarchie. Ce
qu’il a conçu, ce qu’il a amené, a été ensuite compris par d’autres scientistes. Dans le
domaine de la politique c’est la même chose.

Les grandes idées politiques sont descendues éventuellement au niveau des masses, mais il
y a toujours des Hommes, il y a eu toujours des Hommes qui, même sur le plan militaire, les
généraux, ceux qui font partie des États-majors, qui pensent des plans, donc il y a toujours
des Hommes, il y aura toujours des Hommes, il y a eu toujours des Hommes qui étaient au-
dessus de la pyramide et ces Hommes, on leur a donné différents noms. 

Soit qu’on leur a donné le nom d’Initié, ou qu’on leur a donné le nom de chef, ou qu’on leur
a donné le nom de roi, ou qu’on leur a donné le nom d’aristocrate. Il y a toujours eu des
Hommes qui ont, pour le bien ou pour le mal, d’une façon machiavélique ou d’une façon
bénéfique, donné à l’Humanité ce qu’ils possédaient. Et lorsque l’Homme perd ceci de vu,
nous entrons dans un âge où la Lumière s’éteint de plus en plus, et nous sommes arrivés
aujourd’hui à cela. 

RG : Vous nous avez fait tantôt le parallèle entre l’ésotérisme et la science, le rationalisme,
la science qui vérifie les choses, mais les dogmes ésotériques dont vous avez fait référence
remonte à la nuit des temps, et cette nuit des temps nous cache quoi ? Qu’est-ce qu’il y
avait à l’origine de l’Humanité ?

BdM : À l’origine de l’Humanité, il y avait contact entre l’Homme et les Intelligences
supérieures, et à un certain moment, ce contact a été brisé, a été rompu, pour une raison
seulement, pour permettre à l’Homme de vivre son évolution. 

Autrement dit, pour permettre à l’Homme, qu’il se développe sur la Terre une conscience
expérimentale. La conscience expérimentale a permis à l’Homme de développer un corps
émotionnel tel que nous le connaissons, et un corps mental tel que nous le connaissons. Si
l’Homme avait été en contact d’une façon indéfinie avec ces êtres, il n’aurait pas la
conscience qu’il a aujourd’hui et il n’aurait pas l’expérience qu’il a aujourd’hui. 

Donc l’Homme devait librement se développer, l’Homme devait connaître ce qu’on appelle,
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entre parenthèses, le “libre arbitre” et ce libre arbitre devait lui donner  l’expérience dont il
avait besoin pour développer ses centres d’énergie. Maintenant que l’Homme arrive à un
nouveau stage d’évolution, que ses centres d’énergie sont développés, il doit maintenant
revenir en contact avec ceux qui lui ont donné, au début, la vibration qui lui a permis
d’entrer dans la matière. Donc ces êtres, ces Intelligences reviendront à la fin du cycle.

Et lorsqu’ils reviendront à la fin du cycle, naturellement ceux qui auront la vibration, c’est-
à-dire que ceux, parmi ces Hommes, qui auront la capacité mentale, la stabilisation
émotionnelle, la capacité nerveuse de soutenir le choc terrible que crée ce contact avec une
dimensionnalité que nous avons totalement oubliée, pourront passer de l’autre côté et ne
plus vivre et ne plus connaître la mort telle que nous la connaissons. 

RG : Ces êtres qui doivent venir à la fin du cycle, est-ce que ce sont ceux qu’on appelle les
“extraterrestres” ? 

BdM : Le mot “extraterrestre” est un mot qui fait partie du langage enfantin de l’Homme.
Le mot “extraterrestre” est un mot qui convient à l’Homme parce que si l’Homme veut
concevoir d’une dimension, ou le concevoir d’une réalité humaine qui est plus grande ou
plus avancée que la sienne, il est obligé de lui donner le mot “d’extraterrestre”. Ce n’est pas
le terme “extraterrestre” qui n’est pas bon. C’est ce qu’il engendre dans l’Homme. 

Il y a un terme beaucoup plus à point que le terme “extraterrestre”. On devrait appeler ces
êtres des “Intelligences”. Parce que si nous appelons ces êtres “extraterrestres”, nous nous
soumettons à une autre expérience, à une autre épreuve. C’est que nous nous soumettons à
l’influence sur l’Homme de certaines manipulations astrales en lui, de par le biais de son
imagination. 

Il y a des forces dans les plans parallèles qui sont capables de projeter dans l’espace humain
des formes qui conviennent exactement à ce que l’Homme veut, ou à ce que l’Homme
conçoit du phénomène “extraterrestre”. Et ces forces peuvent très bien retarder l’Homme,
peuvent très bien embourber son Esprit, peuvent très bien lui donner l’impression que ces
êtres sont des êtres de haute Intelligence, lorsqu’en fait ce sont des êtres qui ont une très
grande Intelligence, mais qui sont réellement anti-Homme. 

Donc l’Homme devrait convenir avec un autre terme, plutôt que d’utiliser le terme
“extraterrestre”, l’Homme devrait convenir avec un terme qui relève de la faculté
universelle et fondamentale de tous les êtres dans le Cosmos, qu'ils soient sur le plan
matériel ou sur d’autres plans, et ce terme, c’est le terme de “l’Intelligence” qu’ils appellent
ces êtres : “des Intelligences”. 

RG: Ils étaient aux origines de l’Humanité. Ils reviendront à la fin du cycle. Pourquoi
nous ont-ils laissé entre ces deux périodes, vivre de notre libre arbitre jusqu’au moment où
on va s’envoyer des bombes atomiques sur la tête ? 

BdM : Parce que nous devions… L’Homme devait développer une sorte de personnalité,
une sorte de capacité mentale, une sorte de capacité émotionnelle, pour éventuellement être
capable, par transmutation de ses principes, développer une conscience supramentale qui
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puisse leur permettre à eux, éventuellement, d’entrer en communication avec lui et sur un
même pied d’égalité. 

Autrement dit, les “dieux” du passé, lorsqu’ils ont rencontré les Hommes, ont été adorés par
les Hommes. Les Hommes ont fait de ces adorations, de ces rencontres, des religions, des
systémiques, des cosmogénèses et aujourd’hui, l’Homme, au lieu de faire de ces contacts,
de ces rencontres, des religions ou des philosophies quelconques, occultes, ésotériques ou
hermétiques, fera de ces rencontres une rencontre scientifique. 

L’Homme entrera pour la première fois en science parce qu'il aura la capacité mentale de
parler avec eux par télépathie. Mais pour que ceci se fasse, il fallut que l’Homme ait une
certaine maturité, et l’Homme ne peut pas atteindre de maturité sans expérience.

RG : Alors là, d’où vient l’Homme ? L’origine même de l’Homme qui a eu à vivre cette
étape d’expérimentation, c’est quoi l’Homme ?

BdM : L’Homme… 

RG : Ou l’Humain ?

BdM : Bon. L’Humain. L’Humain vient de différentes constellations. Il y a plusieurs
constellations, et dans le Cosmos il y a des êtres qui, au cours des âges, ont appris par
expérience. À un certain moment, il fallut que la planète que nous connaissons, la planète
Terre fut habitée, c'est-à-dire qu'il fallut que cette planète soit reconnue dans son
importance. Il fallut que cette planète ait de l’importance pour qu’elle puisse éventuellement
servir de siège social à ces Intelligences, lorsqu’ils déplaceront dans le temps leur
gouvernement. 

Donc l’Homme devait éventuellement commencer à créer sur la planète Terre une condition
d’évolution qui devait, éventuellement, devenir une civilisation suffisamment avancée pour
que ces êtres-là puissent établir sur cette planète, ici, dans des conditions qui sont futures, un
nouveau siège de gouvernement afin que la Terre, au lieu d’être assujettie aux conditions
d’Intelligence par le biais de la vibration, puisse dans l’avenir être assujettie à l’Intelligence,
par le fait même que l’Homme puisse de lui-même, de ses propres ressources, vivre de cette
énergie, ne plus être dominé par l’Intelligence, ne plus être assujetti à des messages, que les
messages viennent des “dieux”, que les messages viennent de Yahvé, ou que les messages
viennent de quelque aspect que ce soit, des intentions cachées, voilées, cosmiques, derrière
les facettes psychologiques, philosophiques et religieuses d’une Humanité naissante, et dans
ce temps-là, barbarique !

RG : L’Homme a donc volontairement rompu le contact avec les entités supérieures ?

BdM : Non. Ce n’est pas l’Homme qui a rompu le contact, ce sont ces entités qui ont coupé
le contact avec lui, et l’Homme a été obligé automatiquement, parce qu’il était dans la
matière, il a été obligé automatiquement de continuer son évolution. 

Donc il a créé une suite, une conséquence d’actes qui ont forcé son retour dans la matière.
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Jusqu’à ce qu'éventuellement, à la fin du cycle, il puisse ressortir de ce cycle d’involution,
ne plus vivre le karma de la vie et de la mort. Mais ceci ne sera possible que lorsque
l’Homme aura pris conscience, encore, par la voie télépathique du contact avec ces êtres.

RG : Pouvez-vous, avec d’autres termes, nous réexpliquer ce que vous venez de nous dire
mais par le parallèle psychologique, où l’éducation qu’on a eue du fameux Paradis
terrestre où on a été chassés, puis au Paradis Terrestre, on ne mourait pas, on ne souffrait
pas – seulement après – et au Paradis Terrestre, on était en contact avec les Intelligences
qu'on appelle Dieu... Et après, on souffre et on meurt et on a perdu le contact, on a le péché
originel. Pouvez-vous en d’autres termes, nous rappeler ce que vous voulez nous dire, mais
avec d’autres termes plus connus ?

BdM : Le Paradis Terrestre, c'est l’éthérique. L’Homme au début avait contact avec l’éther,
donc il n’avait pas à mourir.

RG : Il n'avait donc pas de corps physique, encore ?

BdM : Il avait un corps matériel très simple, mais il avait un corps morontiel, éthérique,
double, très développé. Donc automatiquement, il pouvait à volonté faire ce qu’il voulait de
la nature, la nature lui obéissait, donc il n’avait pas à mourir. Quand il a été coupé de ce
contact, de cette faculté, il a été obligé de réintégrer totalement son corps, et il a été obligé
de se servir de ses sens pour découvrir le vrai ou le faux. C'est par les sens que l’Homme a
été obligé de découvrir le vrai ou le faux. 

Mais ce qu’il ne savait pas, c’est que ses sens mentent parce que le vrai est un aspect du
faux et le faux est un aspect du vrai. Regardez dans les religions, regardez dans les
philosophies. Le vrai est simplement une manipulation psychologique de l’Homme pour
nous faire croire qu’émotivement, il peut “se bien carrer” avec des notions qui font partie de
sa psychologie, qui font partie de son être, et qui sont souvent distinctes selon une culture ou
une nation. Et le faux, c’est la même chose ! 

Pour des êtres, il y a des actions qui sont totalement fausses en fonction des autres, mais
pour eux, elles ne sont pas fausses. Regardez les gens qui font de la magie noire, regardez
les gens qui font du rite satanique. Alors pour vous c’est faux, mais pour eux, c’est vrai. Et
notre vrai pour eux est faux. 

Donc la relativité du vrai et du faux est une condition psychologique que l’Homme devra
dépasser, et tant que l’Homme n’aura pas dépassé cette relativité, il ne pourra jamais être
intelligent, il sera toujours assujetti à un message. Soit que le message vienne de Yahvé ou
soit qu’il vienne des sphères sataniques.

RG : Parlant du vrai et du faux, du bien et du mal, si on se réfère à la Bible, aux écritures
saintes, et je pense que la plupart des gens qui nous suivent connaissent très bien la Bible, il
est indiqué très clairement que c’est le serpent qui, au Paradis, mangeait le fameux fruit de
l’arbre de la connaissance du bien et du mal et qu’après, grâce à ce fruit donné par le
fameux serpent, l’être humain a pris conscience du bien et du mal. 
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Et on sait par la Gématrie dans la Kabbale, que le mot “serpent” et le mot “messie”, c’est
la même chose. C’est le même être qui vient transmuter l’être dans son essence, et le vrai et
le faux, le bien et le mal. On se demande, des fois, parce qu’on prie le “bon Dieu”, mais ce
Yahvé, si on pense que c’est lui, il a toujours été intransigeant, il a toujours ordonné aux
Hommes des actes et puis... Alors, comment situez-vous Bernard de Montréal, vis-à-vis la
religion ? 

BdM : Comment je me situe moi-même ? 

RG : Je n’ose plus dire, maintenant, le terme “message”, vous nous dites que ce n’est pas
un message que vous avez à livrer mais... Bernard, comment vous situer ? L’enseignement
de Bernard ou ce que Bernard dit par rapport à la religion. Est-ce qu'on continue dans le
mouvement religieux, chrétien, catholique ou musulman ou bouddhiste ?

BdM : Toutes les religions sont essentielles à l’Homme. Le phénomène ancien de
l’Humanité, que ce soit sur le plan de la philosophie ou que ce soit sur le plan de la religion,
fait partie de ce qui a été établi dans le passé. C’est l’Homme individuellement qui mettra la
religion de côté. Le phénomène de la religion ne peut pas être mis de côté pour l’Humanité.
L’Humanité a encore besoin de la religion, elle est essentielle, la religion, pour l’Homme. 

C’est sur le plan individuel, hermétique, interne, occulte, “para”, supraconscient que
l’Homme mettra de côté la religion. Mais l’Homme ne peut pas mettre de côté la religion,
autrement dit il ne peut pas y avoir dans la société de chefferie qui dirait à la masse : “mais
aujourd’hui, vous n’avez plus besoin de religion”. Ils ont essayé en Russie, ça ne marche
pas ! On ne peut pas enlever à l’Homme la religion. D’ailleurs, la religion est bonne parce
qu'il y a dans la religion de la vérité, et la vérité soutient toujours l’Homme sur le plan moral
et sur le plan émotionnel, mais ce n’est pas ce stage et à ce niveau que je parle.

Je parle au-delà de la religion, je parle au-delà de la philosophie, je parle au-delà de
l’occultisme ou de l’hermétiste. Je parle dans cette dimension de l’Intelligence que
l’Homme un jour devra découvrir parce que cette Intelligence descend dans la matière. 

Donc un jour, l’Homme sera obligé de vivre le contact télépathique avec ceux qui lui ont
donné au début, son origine, autrement dit qui lui ont permis au début, de vivre la
transmutation du corps matériel animal, afin qu’il puisse s’adapter à une condition d’énergie
supérieure qui était l’enveloppe morontielle lumineuse, donc qui représente l’être humain
dans son essentialité. 

RG : Mais ces Intelligences qui sont en haut, qui sont très immanentes, très puissantes, au-
dessus de la nature humaine, ne peuvent-elles pas nous jouer des mauvais tours ?

BdM : Oui, elles nous jouent de mauvais tours, c’est-à-dire qu’elles nous jouent des tours,
et elles nous joueront des tours tant que nous ne pourrons plus être assujettis à leurs tours, à
leurs jeux. Qu’est-ce que vous faites quand vous avez un enfant ? Si vous voulez lui faire
comprendre quelque chose, vous pouvez lui jouer un tour et il va comprendre. C’est par le
tour qu’il va comprendre.
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Et dans le domaine de la psychologie, dans le domaine de l’Esprit de l’Homme, ces êtres
sont tellement intelligents, c’est-à-dire qu’ils sont tellement en dehors de la conscience
expérimentale de l’Homme, et l’Homme est tellement en dedans de son illusion, qu’ils n’ont
pas de choix que de lui jouer des tours jusqu’à tant qu'il comprenne leur jeu. 

Une fois que l’Homme comprend le jeu de ces Intelligences, il est en contact harmonieux,
télépathique avec eux, avec elles, et il est bien avec elles et il vit de leur énergie, et
automatiquement il peut se servir de leur énergie sur le plan matériel. 

C’est l’évolution de l’Homme, donc c’est pourquoi dans l’instruction que je donne, je dis
toujours : “il ne faut pas croire”. Pourquoi ? Parce que croire, c’est la plus grande faiblesse
de l’Homme. C’est le plus grand danger de l’Homme, croire. Et l’Homme ne peut pas
comprendre ceci parce qu’il est encore trop prisonnier de la croyance, il est encore trop
prisonnier de la pensée. L’Homme ne peut pas réaliser aujourd’hui, l’importance de ne pas
croire. 

Ne pas croire ne veut pas dire nier ! Ne pas croire veut dire : ne pas s’assujettir à la pensée
d’un autre, et lorsque l’Homme ne s’assujettit plus à la pensée d’un autre, il ne vit que de sa
propre Intelligence, de sa propre pensée créative, et à ce moment-là, il est beaucoup plus sûr
de ne pas être niaisé.

RG : Y a-t-il une nuance à faire entre la foi et la croyance ? Parce qu’on dit que la foi est
une des vertus les plus puissantes ?

BdM : Oui. La foi, c’est beaucoup plus subtil que la croyance. Dans la foi, il y a l’intuition.
Dans la foi, il y a une vibration qui connecte, qui fait une connexion entre le matériel et
l’invisible. Tandis que dans la croyance, c’est purement du domaine psychologique. La foi
est beaucoup plus puissante que la croyance. Mais la foi, lorsqu’elle est codifiée, lorsqu’elle
est rendue public, dans sa structure psychologique, devient de la croyance. 

RG : Alors, quelqu’un qui suivrait les conférences de Bernard, qui suit l’émission
présentement, la semaine prochaine et dans deux semaines, comment doit-il ingérer ce qu’il
entend ? Puisque Bernard ne s’est exprimé à date que par le verbe, que par la parole ?

BdM : Les gens doivent… Les gens peuvent écouter... Que l’Homme écoute, c’est déjà
quelque chose de bien, que l’Homme écoute !

RG : Il ne doit pas croire.

BdM : Mais croire, ce n’est pas bon. 

RG : Alors, ça sert à quoi, ce que Bernard dit ?

BdM : Ce que je dis, je dis, et ce que je dis s’imprime ! Donc ce que je dis ne s’oublie pas.
Peut-être que ce que je dis ne se répète pas de la même façon. Mais la parole, lorsqu’elle
parle, crée une impression, et c’est l’impression qui demeure et c’est l’impression qui
compte. Le reste, c’est sans importance. C’est toujours l’impression, la parole est soumise
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aux Lois de l’impression. C’est une impression. C’est une impression qui crée dans le
cerveau de l’Homme, et si l’Homme ne croit pas, l’impression peut quand même demeurée. 

Mais au moins, en ne croyant pas, il ne s’assujettit pas à l’interprétation qu’il pourrait faire
au niveau de son ego de l’interprétation, c’est-à-dire de l’impression qui se fait en lui. Donc
à ce moment-là, il est libre et il demeure libre de celui qu’il écoute. C’est très important
pour les Hommes d’être libres de ce qu’ils écoutent et de sentir en eux-mêmes s'il y a une
communication ou s’il y a un parallèle entre ce qu’ils sentent et ce qu’ils entendent. 

Je dis beaucoup de chose dans le public qui est déjà connu de beaucoup de personnes et
lorsqu’on me vient et qu’on me dit : “bon, ben, monsieur Bernard, je sais ce que vous dites
depuis des années”. Je suis content. Je dis : “tant mieux”. Et c’est comme ça que l’Homme
doit vivre ou doit connaître l’expérience d’écouter certaines personnes qui, comme moi,
parlent d’une certaine façon. 

Un homme comme moi c’est un homme dangereux, non pas parce qu’il est dangereux, mais
parce que ce qu’il dit est d’une condition qui n’émane pas de l’ego, donc qui émane d’un
pouvoir vibratoire. Donc si cette condition est utilisée sur le plan psychologique par
l’Homme, automatiquement ce n’est pas bon pour lui parce que c’est une impression qui est
trop puissante. 

Si l’Homme a la capacité de transposer dans le domaine matériel, sur le plan matériel, des
conditions de vie, d’évolution, de connaissance qui sont absolument infinies, il est évident
que l’ego ne peut pas commencer à croire ceci parce que l’ego doit toujours demeurer libre !
Si je suis un être noble, si je suis un être de bonnes intentions, si je suis un être qui est
créatif, le temps, le temps, seulement le temps démontrera que je le suis. 

Mais ce n’est pas ce que je dis qui doit servir aujourd’hui de preuve de ce que je suis. C’est
là que l’Homme se met en danger, et tous les Hommes dans mon expérience... Je connais
énormément de gens qui parlent dans le public. Des maîtres, des maîtres de tous les acabits,
des gourous de tous les acabits ! Les histoires sont absolument extraordinaires ! Et les
Hommes sont toujours dans la même relation avec ces êtres et ils les croient. Il ne faut pas
croire, il faut savoir. 

Si l’Homme dit quelque chose, si un Homme dit quelque chose qui est intelligent, qui est
créatif, qui émane de quelque part en lui, qui n’est pas assujetti aux conditions dominatrices
naturelles de l’ego, à ce moment-là, c’est bien. C’est créatif. Mais si l’Homme commence à
croire ce qu’un Homme comme moi peut dire, quelle sécurité a-t-il vis-à-vis de lui-même ?
Peut-être que je suis un être noble et peut-être que je ne le suis pas. Alors l’Homme,
l’individu qui entend, je me prends... Je noircis mon image pour faire comprendre un
principe qui est universel, qui est pour tous les Hommes. 

L’Homme qui entend un Homme devrait écouter, voir, attendre, et si en lui il y a quelque
chose qui est en résonance avec ce que cet Homme dit, à ce moment-là il n'y a plus de
conflit. Il y a simplement une harmonisation, et nous pouvons aller plus loin dans le
dialogue, mais il faut d’abord que l’Homme lui-même sache un peu, par lui-même, que ce
que l’Homme dit est intelligent. 
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Sinon, s’il se sert de la croyance, à cause du pouvoir d’expression, à cause du pouvoir de
recherche, à cause du pouvoir de synthèse, à cause du pouvoir de manipulation de la forme
que possède cet Homme, à ce moment-là il est en danger. (FIN de la pemière partie 50A).

50B - BILAN ÉSOTÉRIQUE

RG : Dieu, qui a tout organisé le plan du Cosmos, tout est prévu, tout est su. Se peut-il que
l’être humain, derrière les manifestations, le scénario et la pièce de théâtre, puisse encore
changer quoi que ce soit, et s’il ne peut rien changer aux plans, à quoi sert-il à l’Homme
d’être ? To be or not to be ? Pourquoi être, si on est le jouet d’un scénario ou d’un grand
manipulateur ?

BdM : Tant que l’Homme demeurera dans l’inconscience, tant que l’Homme n’aura pas de
contact avec les autres plans, il lui sera toujours laissé l’impression d’un libre arbitre parce
que cette impression, elle est nécessaire à la formation normale de son émotion et de son
mental. 

C’est lorsque l’Homme entre en contact avec les plans, avec les plans d’où émanent les
forces qui dirigent l’évolution, qu’il vit la relation harmonieuse et totale et parfaite avec ces
plans d’énergie, qu’il s’aperçoit que la matière n’est en fait que la continuation dans le
temps de l’expression de l’Esprit. C’est toujours l’Esprit, dans le fond de tout, qui domine
l’évolution. Ce n’est pas l’ego.

RG : L’Esprit est libre.

BdM : L’Esprit est libre. L’ego est un outil de l’Esprit. Mais l’Homme lui, pense que l’ego
est libre et il ne voit pas ou ne reconnaît pas, ou intuite, ou croit en l’Esprit. Si l’Homme
croit en l’Esprit, ça ne lui sert à rien, excepté sur le plan émotionnel. S’il intuite l’Esprit, ça
lui sert sur le plan mental. S’il a une communication avec l’Esprit, ça lui sert sur le plan
supramental. S’il sort de son corps matériel et entre en contact avec l’Esprit, il se découvre,
c’est-à-dire qu'il réalise que ce qu’il a appelé, dans le passé, “l’Esprit”, est en fait un aspect
de lui très près de la matière qui synthétise l’énergie, pour le profit de quoi ? Pour le profit
de l’Homme dans la matière de l’ego.

Et c’est à partir de ce moment-là que l’Homme s’aperçoit que les concepts philosophiques,
religieux, ésotériques, de Dieu, des divinités, sont des concepts qui lui ont été donnés pour
pouvoir supporter le joug de sa solitude matérielle. Une fois que l’Homme n’a plus le joug
de la solitude matérielle parce qu’il est libéré de la matière, il n’a plus besoin du concept de
Dieu. Et à ce moment-là, il réalise que le concept de Dieu qu’il avait utilisé, dont il s’était
nourri pendant des siècles était nécessaire pendant l’involution pour le développement
normal de son émotion et de son mental. 

1437



Mais maintenant que l’Homme devient scientifique, que l’Homme entre en contact avec
l’énergie, que l’Homme manipule l’énergie, que l’Homme est capable d’instruire l’atome,
de le commander, il n’a plus besoin de Dieu. Puisqu’à ce moment-là, il est une expression
sur un plan qui est infini – l’éther – de l’énergie, et que sa manipulation de cette énergie-là,
elle est proportionnelle à son évolution. 

Donc le phénomène de Dieu est un phénomène qui fait partie de l’involution, qui était très
important durant l’involution, mais qui, durant l’évolution, changera de forme. Il viendra un
temps dans l’évolution où l’Homme n’aura plus besoin du concept de Dieu.

Et lorsqu’il aura remplacé Dieu par autre chose, il aura compris que ce concept n’était
qu’une béquille essentielle, nécessaire à son évolution, et que dans le temps où il sera, il
pourra remplacer ce concept par une conscience totale et parfaite des Lois de la science et
des Lois de l’énergie. Donc il sera totalement libre, il sera réellement un être créateur et il
fera partie de la hiérarchie qui dans le passé, pour lui, était l’aspect divin manifesté sur le
plan matériel.

RG : Les religions, dont vous nous avez laissez comprendre la semaine dernière qu’elles
ont vraiment leur importance pour amener l’Homme à prier Dieu, et le plus extraordinaire
c’est que souvent, les prières sont exaucées. Dieu existe donc, puisque ça répond à l’autre
bout ?

BdM : Ben, oui, c’est pour ça que l’Homme croit en Dieu.

RG : C’est ça!

BdM : Les prières existent. Si on a instruit l’Homme à prier, il faut qu’on exauce ses
prières, sans ça ce serait stupide, ce ne serait pas intelligent. Il y a de la consistance dans le
plan des Intelligences qui travaillent avec l’Homme sur la Terre. Alors si on indique à
l’Homme de prier et qu’on lui répond, effectivement, on maintient en vie la vérité de ce que
l’on a dit, mais on ne répond pas d’aucune façon à la réalité de ce que l’on pourrait dire.
Donc l’Homme est prisonnier de la vérité, mais il ne sait pas ce qui se passe.

RG : Parlez-moi des autres plans, des morts ; la communication avec les esprits, ce n’est
pas la communication avec les morts, ça ?

BdM : Les morts sont des êtres humains qui sont alourdis par la mémoire, et étant alourdis
par la mémoire, ils sont obligés de vivre dans un espace qui est restreint, c’est-à-dire dans
un espace qui ne contient pas la luminosité dont ils ont besoin pour sortir et se rendre libres
du temps. 

Donc les morts sont aussi prisonniers de leur espace temporel que l’Homme est prisonnier
de l’espace matériel. Il n’y a pas de différence entre les morts et les Hommes. Les Hommes
sont des “morts-vivants” et les morts sont des “morts-morts”.  La seule différence entre
l’Homme et le mort, c’est que l’Homme sera celui qui demain pourra recevoir l’énergie qui
l’amènera à la transmutation et à l’immortalité. Tandis que le mort lui, devra revenir dans la
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matière un jour pour vivre cette expérience.

RG : La réincarnation !

BdM : D’où la réincarnation !

RG : Est-ce que la réincarnation peut s’effectuer sur le même cycle où on doit attendre que
le cycle soit terminé pour que ces âmes se réincarnent ? Ce que je veux dire, est-ce que
quelqu’un peut être réincarné depuis l’Égypte ancienne et se réincarner, et il se
réincarnera encore jusqu’à la fin des temps ? Ou est-ce qu'à travers chaque cycle, une âme
peut s’incarner une fois et attendre la fin d’un cycle pour se réincarner une nouvelle fois ?

BdM : Non. L’âme peut s’incarner un certain nombre de fois à l’intérieur d’un même cycle,
dépendant de l’expérience dont elle a besoin. Si elle a besoin d’une certaine expérience, elle
ira la chercher cette expérience à tout prix.

RG : Mais qu’est-ce qu’une âme ?

BdM : Une âme, c’est une mémoire.

RG : Strictement ?

BdM : Strictement. 

RG : Ça n'a rien à voir avec l’énergie ou…?

BdM : Mais une mémoire, c’est une énergie. Organisée. Vous êtes dans l’électronique, vous
devez le savoir !

RG : Non, ce n’est pas une énergie dans l’électronique, la mémoire. C’est l’accumulation
de données statiques, ça lui prend l’énergie, le courant pour que la mémoire se révèle, pour
que la mémoire puisse intervenir…

BdM : Oui. Mais, la mémoire, c’est une énergie organisée. Tout est énergie. Absolument
tout est énergie, vous ne pouvez jamais sortir de ce fait... (coupure enregistrement)... La
mémoire, c’est une énergie. Lorsque l’Homme meurt, lorsque les liens entre le matériel et
cette énergie sont dissous, il est mémoire. Mais il n’est pas Esprit dans le sens de
l’Intelligence, autrement dit il n’est pas intelligent. 

Il est encore dans sa mémoire, donc il est encore assujetti sur les autres plans à la même Loi
de domination qui était dans la matière, à la seule différence que sur les autres plans, il
connaît les erreurs de l’Homme, il connaît l’investiture des pouvoirs occultes à travers le
mental de l’Homme, de l’astral. Il connaît les jeux de l’Esprit, mais lorsqu’il revient dans la
matière, il les oublie parce qu’il doit revenir encore dans la conscience, dans l’inconscience
de l’Homme. Et il reconnaît aussi que dans son propre monde, dans le monde temporel, il
est prisonnier d’une hiérarchie qui le contrôle.
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RG : Alors le fameux plan astral dont vous venez de nous parler, vous en faites référence à
quelques reprises, lorsqu’on parle de l’âme, lorsqu’on parle des morts. Où se situe-t-il et
jusqu’où l’Homme conscient est capable de jouer avec l’astral ? On dit : “le voyage
astral”, est-ce que c’est toujours le même astral dont on parle ?

BdM : Oui, oui ! L’Homme conscient est de moins en moins affecté par les Lois du plan
astral, c’est-à-dire qu'il est de moins en moins affecté dans sa conscience par la
manipulation émotive et mentale de ces plans, donc il devient de plus en plus intelligent. Et
un jour, lorsqu’il n’est plus affecté par l’astral, il est dans l’Intelligence, c’est-à-dire qu'il est
dans un état de fusion avec cette partie de lui-même qui est infinie, qui est son double.

RG : Est-ce que l’astral est contaminé ou est-ce que l’astral nous permet de se réaliser ?

BdM : L’astral aujourd’hui, c’est une poubelle. Autrement dit, ce qui fait partie de l’astral
aujourd’hui est tellement contaminé que, même les êtres très très supérieurs sont obligés de
réaliser, à un certain moment, qu’ils doivent faire attention. Regardez Steiner ! Steiner a très
vite reconnu dans son expérience, que lorsqu’il était en astral, il devait faire attention aux
données qu’il recevait de ces plans. 

Ces mondes sont contaminés, et l’Homme lui, n’étant pas conscient de ceci, surtout
l’Homme qui n’a pas d’expérience, l’Homme qui va dans l’astral n’étant pas expérimenté
dans les Lois du mensonge, dans les Lois de la forme parce que ces mondes sont faits de
formes à l'infinité, se fait prendre par ces mondes, et automatiquement, sur le plan matériel,
peut en souffrir et peut en développer même des psychoses.

Le plan astral, c’est la constitution énergétique de l’état émotionnel de l’Homme. C’est le
plan, c’est la dimension, c’est la... (mini-coupure)... L’Homme EST multidimensionnel.
Nous avons l’habitude, la mauvaise habitude de toujours croire que l’Homme est, ipso facto,
une structure matérielle biologique. Nous savons que l’Homme pense, nous savons que
l’Homme a de l’émotivité, mais nous ne connaissons pas l’origine, nous ne voyons pas les
mondes où se situe la pensée, où se situe l’émotion. 

Donc ne voyant pas ces mondes, nous avons toujours l’impression que l’émotion et la
pensée sont des facultés physico-chimiques qui se situent dans l’être humain
matériellement. Heureusement que les orientaux, la philosophie orientale a jeté un peu de
lumière sur ceci en développant la théorie des chakras. Heureusement que certains
ésotéristes dans le monde occidental ont amené à l’Homme certaines connaissances
occultes. Mais si ce n’était que du cartésien, pour lui, tout de l’Homme serait de la physico-
chimie, et ce n’est pas le cas. 

L’Homme est multidimensionnel, et la relation entre l’Homme dans le mental et l’Homme
dans l’émotionnel est une relation d’énergie entre un centre d’énergie dans son mental qui
est la clé, le pivot de son mental ; la même chose pour l’émotionnel, dans le plexus solaire,
qui est directement relié à ces plans, à ces mondes. 

L’Homme est un être multidimensionnel et il y a en lui d’autres chakras, d’autres centres
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d’énergie qui ne sont pas actifs, donc qui ne lui permettent pas de voir qu’à l’intérieur de sa
multidimensionnalité, il y a un phénomène d’axialité ; un phénomène de canalisation qui
peut se produire. Et lorsque ce phénomène de canalisation se produit, il n’est plus
planétaire, c’est-à-dire qu'il n’est plus assujetti aux Lois de la mort, il est dans la vie, c’est-
à-dire qu’il est capable, de par sa volonté, dans le temps, dans le lieu, de transmuter les Lois
de la mort, c’est-à-dire de nier de par sa volonté les Lois de l’astral.

RG : Vous venez de nous parler des chakras, vous venez de nous parler des plans
d’énergie, de l’énergie et de la vie, et on sait qu'en Orient, justement, on travaille beaucoup
par le tantrisme, sur la sexualité, qui est la vie. Par la sexualité arrive la vie, et au moment
de la mort, on dit souvent “un homme a une érection”, donc il retourne à la mort par une
action ou une réaction sexuelle. Où situez-vous les énergies sexuelles dans l’évolution de la
conscience de l’Homme, de l’être humain ?

BdM : L’énergie sexuelle, ce que nous appelons aujourd’hui dans le monde occidental, la
sexualité, c’est une fonction de l’Homme invisible qui n’est pas comprise de l’Homme
visible, matériel. L’Homme matériel ne comprend pas la sexualité, il la subit, il la vit, il en
jouit, il la définit, il la pornographie, il la traite à toutes les sauces pour son bon plaisir
animal, astral. 

Mais tant que l’Homme ne sera pas conscient, tant que l’Homme ne sera pas en contact
mental avec son Intelligence, c’est-à-dire avec l’autre partie de lui-même qui est déjà, qui
est derrière le rideau de la matière, il ne pourra jamais comprendre sa sexualité, donc sa
sexualité ne pourra jamais lui servir. Elle servira ses bas appétits, mais elle ne pourra jamais
lui servir au niveau de la transmutation. 

La sexualité, c’est un phénomène terminal chez l’Homme. Quand vous parlez de l’être qui
meurt et qui a une érection avant la mort, vous exprimez, dans le fond, le mouvement final
de cette énergie, sa “resortie” dans l’éther. Mais ce phénomène d’érection, si l’Homme qui
meurt vit l’érection, autrement dit par le changement d’une force qui doit retourner à
l’invisible, l’Homme qui vit peut refaire la même chose.

RG : Et retourner à l’invisible en se servant de cette énergie ?

BdM : Et retourner à l’invisible en se servant de cette énergie. Mais ce n’est pas ce qui se
produit. L’Homme qui vit, et qui vit sa sexualité, il la vit égocentriquement.  

RG : Quand vous dites l’Homme, il faut faire référence à l’homme et la femme.

BdM : Quand je parle de l’Homme, je parle de l’Homme génériquement.

RG : L’Humain.

BdM : L’Humain, bon ! Alors il la vit, sa sexualité, d’une façon égocentrique. Il ne la vit
pas sous le contrôle du double ! Il la vit sous l’impression astrale de ses sens. Donc il utilise
cette énergie qui est très puissante, qui est la même énergie qui sert à faire vibrer l’atome
mental de ce chakra ou l’atome central de son plexus solaire. C’est toujours la même
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énergie ! L’énergie qui fait vibrer l’Homme dans la sexualité, c’est la même énergie qui sert
dans le mental, mais elle a une autre vibration, elle a une vibration plus basse. 

Il ne faut pas qu’on interprète ce que je dis et qu’on dise un jour, dans les journaux ou dans
les livres, ou dans le public, que j’ai dit que l'énergie de la sexualité, c’est la même énergie
que l’Intelligence ! Ce ne serait pas ce que j’ai dit. J’ai dit : c’est toujours la même énergie,
mais elle a une vibration différente. Et c’est la DIFFÉRENCIATION DANS LA
VIBRATION qui crée une différente coloration de l’énergie, donc qui lui permet de
s’appliquer sur le plan mental, sur le plan émotionnel ou sur le plan vital, ou sur le plan
sexuel. 

Mais l’Homme n’étant pas conscient, l’Homme étant inconscient de son double, étant
inconscient de la partie invisible de lui, étant inconscient, donc de son Intelligence, qui est la
seule capable de se servir de toute l’énergie à différentes fréquences pour créer dans
l’Homme le psychisme mental, le psychisme émotionnel, le psychisme vital ou le
psychisme physique, l'Homme n’est pas capable de garder en lui la ceinture de sauvetage
dont il a besoin pour retourner à l’énergie. Parce qu'il enlève cette ceinture de sauvetage
lorsqu’il vit sa sexualité. 

Il vit sa sexualité avec un tel enthousiasme, il la vit avec tellement d’émotivité, avec
tellement de psychologie, qu’il en vit, dans le fond, l’expression historique d’un tabou qu'il
essaie de minimiser dans son expérience, mais qui demeure toujours là, derrière sa pensée.
L’Homme, autrement dit, dans sa sexualité n’est pas libre. Il pense être libre. Il veut être
libre. Il crée ou il cherche des méthodes à toutes les sauces pour dénoter à sa psychologie, à
son ego ou à ses amis qui réfléchissent, une liberté. 

Mais il n’est pas libre, et la preuve que l’Homme n’est pas libre dans sa sexualité, c’est
qu’aujourd’hui, la sexualité est devenue tellement importante dans le monde, qu’elle est
affichée tout partout. Tout ! Dans tout le monde occidental, on se sert de la sexualité pour
faire vibrer le corps astral de l’Homme, pour lui rappeler quoi ? 

Qu’il est un être sexuel, lorsqu’en fait l’Homme n’est pas un être sexuel, l'Homme est un
être transcendant, mais qui a perdu sa transcendance, qui a perdu la notion de son origine, et
qui doit, à cause de l’infinité de l’énergie, se rappeler dans l’aspect matériel, physique,
astral, émotionnel, de sa petite sexualité animale, que la vie vaut la peine d’être vécue. Mais
coupez-lui le zizi et il veut mourir !

RG : Quelle différence faites-vous, justement, entre la sexualité des animaux et la sexualité
de l’être humain ? Car tous les deux utilisent les mêmes systèmes ?

BdM : Oui, mais il ne les vit pas de la même façon ! Les animaux sont dirigés. Les animaux
sont dirigés par des âmes-groupe. Donc les animaux vivent leur sexualité d’une façon
totalement normale, elle est totalement terminale. Elle sert à leur évolution et elle sert à
leurs programmations sur le plan numéraire. Tandis que l’Homme, ce n’est pas le cas.
L’Homme ayant un libre arbitre est capable de se servir de sa sexualité comme il le veut
puisqu'il n’est pas dirigé par des âmes-groupe.
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Et le point, c’est le point qui vient là, que je veux faire : n’étant pas dirigé par les âmes-
groupe, ayant une certaine individualité, il est capable de vivre sa sexualité d’une façon
personnelle. Mais lorsque l’Homme entre dans la conscience cosmique, lorsqu’il entre dans
la fusion avec le double, lorsqu’il entre en relation télépathique, émotive, vitale et physique
avec cette énergie qui est sur un autre plan, il ne peut plus, au niveau de l’ego, vivre sa
sexualité d’une façon personnelle.

Il doit la vivre d’une façon prépersonnelle, et c’est à ce moment-là que sa sexualité devient
l’expression dans la matière de la continuité de cette énergie, autrement dit, que sa sexualité
devient l’expression finale du mouvement de l’énergie à travers ses chakras, pour le retour à
l’énergie indifférenciée, et ça continue, et ça continue, et ça continue. Donc il n’y a jamais
dans l’Homme de constriction, il n’y a jamais dans l’Homme d’accumulation trop grande
d’une certaine énergie. 

Il y a toujours un mouvement d’énergie, toujours un mouvement d’énergie, donc l’Homme
n’est pas congestionné énergétiquement. C’est pour ça qu'il est capable de vivre sa sexualité
d’une façon qui convient à l’Intelligence, qui est au-delà de sa conscience subjective, et qui
rend son intelligence subjective, son état émotionnel. son état vital, son état physique,
harmonieux avec cette Intelligence. 

RG : Où situez-vous la morale dans tout ça ? Étant donné qu’on change de pays, on
change de décor et on change de morale ou de principes moraux. Dans certains cas c’est
plusieurs femmes. Dans d’autres cas c’est juste une femme pour un homme. En Inde, il y a
d’autres principes moraux sur la sexualité qui peuvent êtres vécus d’une autre façon ; alors
autrefois l’homosexualité était bannie, aujourd’hui on commence à l’intégrer même
légalement, alors, c’est quoi la relation à faire entre la morale et l’ordre cosmique de
l’énergie, qu’on appelle sexuelle ?

BdM : La morale est toujours définie pour le bien-être de l’évolution nationale ou culturelle
des peuples. Ce qui est moral pour un peuple convient à son tempérament, à son caractère.
Ce qui est moral pour un autre peuple convient à son tempérament et à son caractère. Et la
morale d’un peuple n’est pas la morale d’un autre. 

Donc sur la Terre, il y a différents peuples, différentes nations, il y a différents niveaux de
conscience expérimentale, donc l’expression de l’Esprit dans la matière doit se faire selon
les conventions qui ont été établies accidentellement au cours des âges, par les évènements. 

Mais l’Homme lui, l’individu conscient, lorsqu’il entre dans sa conscience, lorsqu’il est
dans son Intelligence, dans cette Intelligence universelle qui est indivisible, ne peut plus
vivre de moral. On ne peut pas dire que l’Homme conscient, l’Homme supramental,
l’Homme fusionné est un Homme moral. Ceci ne veut pas dire qu’il est un Homme amoral. 

Ceci veut dire que c'est un Homme qui vit sa vie sur tous les plans d’une façon créative, qui
convient probablement à une certaine moralité, c’est-à-dire à une certaine convenance qui,
parallèlement avec la moralité du peuple, est en harmonie. Parce que ce qui est moral est
toujours bon, sur le plan de la “convenience” (convenance). Tandis que ce qui est amoral,
n’est pas toujours bon sur le plan de la “convenience”, mais “convenience” publique, et non
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pas “convenience” personnelle. 

Il y a des gens qui vivent leur sexualité dans une sorte d’amoralité personnelle, fermée,
intime, que l’on ne peut pas étaler dans le public il est évident parce que les mœurs
publiques doivent être toujours maintenues selon un certain barème qui convient à une
psychologie collective. Mais sur le plan personnel, il y a des gens qui vivent une sexualité
qui effraierait un grand pourcentage de gens dans le public qui ont les sourcils plutôt épais !
Mais dans le cas d’une sexualité personnelle, il n’y a plus de moralité. 

Et là où il y a de la moralité dans la sexualité, ça devient dangereux parce
qu'automatiquement, ça crée chez l’individu une constriction. Ça crée chez l’individu, une
gêne. Ça crée chez l’individu un état d’esprit, une réaction émotionnelle au mental, une
réaction mentale à l’émotion, ainsi de suite. Donc ça bloque sa sexualité. Ça empêche sa
sexualité d’être de plus en plus saine. 

Et automatiquement, ça fait que l’Homme n’étant pas capable de vivre sa sexualité d’une
façon terminale, il est obligé de la vivre d’une façon qui est plutôt choquante, temporaire,
expérimentale, jamais libre dans le sens de l’énergie, et c’est pourquoi l’Homme
psychologiquement est obligé de lui donner tant d’importance parce qu'elle n’est jamais
parfaitement vécue. 

Si la sexualité de l’Homme était parfaitement vécue, il n’y aurait absolument rien dans la
sexualité, mais la sexualité de l’Homme est tellement mal vécue, qu’il est obligé de se
projeter dans le monde, des images, pour se rappeler que cette maudite sexualité : “un jour,
j’ai hâte de l’avoir”, et tous les Hommes rêvent d’une grande sexualité.

RG : Quand vous parlez de sexualité, vous mettez le mot Homme, on a l’impression que…

BdM : Non, quand je parle de l’Homme, je parle de l’Homme génériquement. La sexualité,
c’est très important. Je rencontre des gens qui ne pensent que sexualité, ils ne vivent que
sexualité et ils ont l’impression que s’ils vivaient leur sexualité d’une façon réellement
frontale, ils seraient heureux, et ça, c’est une illusion parce que c’est toujours la psychologie
de l’Homme qui détermine la nature de l’action. Et la nature de l’action ne peut pas être
parfaite si l’Homme n’est pas automatiquement relié à son énergie vitale, à l’énergie de son
Intelligence. Et ça, ça fait partie de l'Intelligence.

RG : Pourquoi c'est tabou, de la sexualité, dans notre société?

BdM : C'est tabou dans notre société parce que nous avons été instruits dans notre société
que le monde se divise en deux parties. Il y a le monde matériel et il y a le monde spirituel,
et les anges ne font pas l’amour, et tous les Hommes veulent devenir des êtres spirituels,
tous les Hommes veulent devenir des saints dans l’Esprit. Donc la séparation, la dichotomie
de notre monde a fait en sorte que la sexualité, avec le temps, est devenue très très mal vue. 

Là, aujourd’hui, il y a une libération qui est très bonne dans la sexualité, mais la libération
dans la sexualité ne veut pas dire l’expression consciente dans la sexualité. Alors la situation
aujourd’hui veut qu'il y ait moins de tabous. Mais il y en a encore parce que tant que
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l’Homme pensera, il y aura dans la sexualité du tabou. Tant que l’Homme n’aura pas au
moins changé sa façon de voir des choses, il y aura du tabou.  Parce que dans la sexualité...
Vous savez l’Homme est un être très très sensible et plus l’Homme devient conscient, plus il
est sensible. 

Et quand il est très très conscient, quand il est dans un état avancé de fusion, il est tellement
sensible que toutes ses actions sur le plan matériel sont vues, sont senties vibratoirement à
travers son alter ego, mais son alter ego invisible, c’est-à-dire le double. Et s’il n’y a pas une
harmonie entre ce plan d’énergie de conscience, qui est lui sur un autre plan, et son mental,
son émotionnel, son vital et son physique, il est évident que la sexualité pourrait être pour
lui une expérience de bas ordre. 

Donc il devient nécessaire pour l’Homme qui se conscientise de très bien ajuster, au cours
des années, sa conversion d’énergie et sa conversation avec le double, pour qu’il puisse
éventuellement vive sa sexualité sur le plan matériel d’une façon qui est totalement normale,
mais normale dans un sens conscient, et non pas normale dans le sens inconscient de
l’Humanité.

RG : Vous savez, on a mentionné, il y a quelque temps, qu’il y avait trois grands tabous
qu’on abordait dans l’émission ésotérique expérimentale, le premier qui était le
paranormal et vous nous avez donné un grand coup de main il y a six ans, maintenant, lors
de votre premier passage sur l’émission, et votre premier passage public d’ailleurs. 

Pour l’automne 83, on aborde le deuxième tabou, pendant quelques années, ce sera la
sexualité, étant donné que c’est l’énergie, le centre d’énergie qui passe à travers l’être
humain. Est-ce que je peux vous poer une question, tout en précisant tout de suite que vous
êtes marié et que vous avez une petite fille, juste question d’enlever les tabous, les préjugés,
et donner un mot sur l’homosexualité, que vous avez abordé dans une conférence, il y a peu
de temps d’ailleurs ?

BdM : L’homosexualité, c’est un phénomène qui est totalement incompris de l’Homme.
C’est un phénomène qui est incompris de l’Homme parce que l’Homme, dans son effort de
compréhension, est forcé de voir l’homosexualité comme un phénomène sexuel, qui va à
l’encontre du déterminisme biologique de la forme. Donc vu de l’expression du rationnel
qui pense, du rationnel qui a du bon sens, il est normal pour l’Homme hétérosexuel, que
l’homosexualité est une aventure dans la sexualité qui n’est pas conforme au déterminisme
biologique, donc qui n’est pas normal.

Nous pouvons laisser à l’Homme, à l’hétérosexuel, à la masse hétérosexuelle, cette avance
dans le jugement. Nous pouvons lui laisser ça. Mais ce que nous ne pouvons pas laisser à
l’Homme, c’est le manque de respect qu’il a de l’être qui est homosexuel. Parce qu'on ne
peut pas juger un être qui ne conforme pas à notre comportement pour des raisons qui sont
sensoriellement anormales, pour des raisons qui ne conviennent pas à notre esprit
analytique. Parce que notre esprit analytique a découvert que les Lois du déterminisme
biologique ne conviennent pas à une telle expression sexuelle. 

Mais lorsque l’Homme devient conscient, et lorsque l’Homme peut commencer à parler
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avec les autres plans, lorsque l’Homme peut commencer à parler avec les Intelligences qui
sont plus grandes que son ego, lorsque l’Homme peut commencer à converser avec des
Intelligences qui sont capables de jeter une lumière froide sur son cartésianisme, sur sa
morale, sur son éthique, sur même l’importance du déterminisme biologique, il s’aperçoit
que l’Intelligence lui dit que l’expérience de l’Homme dans la matière est toujours pour le
profit de l’Esprit. 

Ce n’est pas pour le profit de l’ego, donc l’homosexuel, l’être homosexuel, l’ego qui vit
l’expérience homosexuelle dans la matière, vit une expérience pour le profit de son double,
non pas pour le profit de lui-même ou pour le profit ou l’absence de profit d’une Humanité.
Donc cet ego lui, doit souffrir cette expérience dite anormale pour le profit d’une partie de
lui qui est cosmique. 

Si lui le comprend, ceci, si l’être homosexuel est en contact télépathique avec son
Intelligence, avec cette partie de lui qui EST universelle, cette partie de lui qui est
universelle lui dira : “Jean-Paul, ne t’inquiète pas, vis ta vie et ne t’occupe pas de ce que
disent les Hommes parce que ce que disent les Hommes fait partie de leur expérience, fait
partie de leur ignorance, fait partie de leur voile, fait partie de leur incapacité à eux-mêmes
de communiquer avec nous”. 

Alors à ce moment-là, l’Homme, l’homosexuel vit sa vie bien. Il ne souffre plus de son
homosexualité, et ce que je veux faire dans le domaine de l’homosexualité ou dans le
phénomène de l’homosexualité, pour cette grande minorité de gens qui souffrent de ne pas
comprendre occultement leur sexualité et de ne pas pouvoir comprendre psychologiquement
les aspects occultes de leur sexualité, c’est justement pourquoi je veux expliquer, jusqu’à
tant que j’en sois réellement fatigué, jusqu’à tant que j’aie senti que j’ai expliqué tout dans
l’homosexualité, pour qu'une fois pour toutes, ces gens aient une réponse à leur problème. 

RG : Serait-il possible que Bernard de Montréal, lui aussi s’engage dans un contrat
quasiment un contrat cosmique, à divulguer ou à diffuser l’information sur ce deuxième
tabou dans notre société, car depuis six ans, vous aussi vous avez foncé sur le premier
tabou qui était le dit “paranormal”, à travers les extraterrestres, les communications et
tout le reste, et maintenant, le contrat s’engage, au fond, sur le deuxième tabou qu’est la
sexualité à tous les niveaux. 

On pourrait parler de la prostitution, on pourrait parler de beaucoup d’autres sujets qu'on
pourrait se conserver pour l’automne 83. Peut-être, maintenant, pour essayer de voir un
peu où tout ça va mener l’Humanité, sur le plan matériel on a une angoisse, une peur
terrible de l’utilisation des armements nucléaires. Si ça devait se produire, on a une petite
idée. Si ça ne devait pas se produire, quoi qu’il en soit, où tout ça va mener l’Humanité ?
Vous dites : “nous sommes à la fin d’un cycle, on s’engage dans un nouveau cycle”,
prometteur j’espère. Qu’est-ce qui s’en vient dans ce nouveau cycle ?

BdM : Le nouveau cycle, c’est un nouveau cycle ! Donc les conditions de vie seront
neuves. L’organisation gouvernementale sera différente. La science sera très différente. Le
contact psychologique entre l’Homme et l'invisible sera établi, donc la conscience de
l’Homme sera paranormale. Avec le temps, à cause de la conscientisation de l’Homme ou
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de la “paranormalisation” de sa conscience, il y aura chez l’Homme des pouvoirs. 

Les pouvoirs permettront à l’Homme de vivre d’une façon beaucoup plus facile, d’une
façon beaucoup plus aisée, alors que la mécanique servira à remplir des fonctions
inférieures. Le nouveau cycle, c’est un cycle que l’Homme a rêvé depuis très longtemps.
C’est un cycle qui a été su, prédit par des Hommes depuis très longtemps, mais qui ne peut
pas venir à l’Homme tant que l’Homme n’aura pas vécu la totalité de son expérience.

Nous avons tendance à penser que la fin d’un cycle, c’est terrible, et effectivement, c’est
terrible ! Mais ce n’est pas de cette façon que nous devons approcher la fin d’un cycle. Nous
devons approcher la fin d’un cycle avec la réalisation interne qu’il y a dans l’Homme une
Intelligence qui puisse entrer en contact avec lui, qui fait partie de lui. Il y a en l’Homme un
être qui est plus élevé que lui, un être qui est parfaitement organisé et qui peut entrer en
communication ou en fusion avec lui.

Et lorsque l’Homme sent ceci, qu’il réalise ceci, la simple pensée, déjà, crée en lui une
vibration, et c’est cette vibration qui grandit, qui grandit et qui, éventuellement, amène
l’Homme, lorsque le cataclysme vient, à survivre parce que cette vibration, cette
communication engendrera en lui des pulsations qui le feront aller là, au lieu d’aller là,
d’aller par ici au lieu d’aller par là. Autrement dit, l’Homme sera guidé dans ses
mouvements. La fin du cycle pour moi, ce n’est pas la fin de la vie. 

C’est la fin d’une vie expérimentale, mais c’est le début d’une nouvelle conscience sur la
Terre. Donc la fin du cycle est nécessaire. Ce que l’Homme devra vivre, il devra le vivre
parce que l’Homme a créé tellement de mauvaises vibrations dans sa civilisation,
qu’effectivement il sera obligé de récolter les fruits de ses formes-énergies. Mais il y a dans
le monde des êtres aujourd’hui qui se sensibilisent à leur énergie interne, et ces êtres-là, s’ils
ont la capacité de vivre le contact avec cette énergie, de ne pas perdre conscience, de ne pas
perdre le courage, le courage de leur vie dans cette expérience, ils iront très loin.

RG : C’est pour quand, la fin du cycle ?

BdM : Je ne peux pas le dire, c’est pour quand la fin du cycle ! Il y a des choses que
l’Homme ne saura jamais tant qu’il ne sera pas à la fin du cycle. On ne peut pas dire c’est
pour quand la fin du cycle, parce que la fin du cycle, elle est cachée à l’Homme ! Si
l’Homme savait la fin du cycle, ce serait la pagaille ! L’Homme doit vivre son expérience !
Le Nazaréen disait à l’Homme : “je viens comme un voleur”. Les initiés disent à l’Homme :
“les temps viennent par surprise”.

Toujours avant la fin d’un cycle, il y a des Hommes dans le monde qui instruisent l’Homme
de la Terre pour que, lorsque la fin du cycle vient, il puisse, cet Homme, passer à travers
elle, comme si rien n’était. L’Homme ne peut pas vivre dans la crainte ! Ce ne serait pas
aider l’Homme de dire à l’Homme : “telle chose se produira dans tel temps, ou tel temps,
ou tel temps”. 

La voyance, la clairvoyance, regarder dans l’avenir, ce n’est pas bon pour l’Homme parce
que l’Homme a trop d’émotivité. Pour voir dans l’avenir, pour voir, pour connaître les
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évènements de l’Humanité, il faut pouvoir subir sur soi-même les contingences de ces
évènements. 

D’ailleurs, c’est ce qui se produit avec les initiés. Les initiés, pourquoi ils peuvent voir leur
vie ? Pourquoi ils peuvent ? Ils ont le pouvoir à volonté de regarder dans vingt ans, dans
quinze ans, dans trente ans. Pourquoi ? Parce qu'ils ne peuvent pas, sur le plan émotionnel,
retarder leur évolution, à cause de la fusion.

Mais les Hommes, à cause du manque de fusion, peuvent sur le plan de l’émotion, retarder
leur évolution parce qu'ils ont tendance naturelle à créer de la crainte en eux-mêmes,
lorsqu’ils ne peuvent pas subir le choc d’une certaine prescience. C’est pour ça que les
choses sont cachées, les choses ont toujours été cachées et les choses seront toujours
cachées tant que l’Homme n’aura pas accès à l’éther. Lorsque l’Homme aura accès à l’éther,
déjà il sera préservé des choses, donc les choses ne seront plus cachées à lui.

RG : Mais ne serait-il pas plus simple de prévenir les gens d’un cataclysme pour 1993, par
exemple ?

BdM : Il ne s’agit pas de prévenir les gens d’un cataclysme, il s’agit de rendre les gens
conscients des Lois de l’évolution qui vient, et de faire en sorte que les gens qui ont
l’Intelligence de ces Lois, puissent se rapprocher de l’énergie de ces Lois, et c’est ainsi que
se divise l’Humanité. 

Durant la période des Atlantes, ça a été la même chose. Durant la période des Aztèques, ça a
été la même chose ! Il y avait, durant ces périodes, des gens qui savaient, des gens qui
disaient qu’il y avait une fin de cycle, mais ceci n’a pas empêché les Atlantes de ne pas
suivre les initiés qu’ils avaient à leur tête. Beaucoup ont voulu rester, demeurer chez eux. 

Même chose dans la partie mexicaine, beaucoup ont voulu demeurer chez eux. L’Homme ne
peut pas... Il ne peut que par lui-même savoir. Il doit apprendre. Des outils lui sont donnés.
Il y a toujours des êtres qui viennent dans un temps pour instruire l’Homme, il y a toujours
des êtres ! Les Hommes qui ont la vibration pour sentir et pour reconnaître, ou pour
percevoir un peu de ce qui est dit, ont automatiquement la vibration pour continuer de leur
propre chef ! Ils n’ont plus besoin de ces êtres. L’Homme doit apprendre à se fier à sa
propre Intelligence. Nous n’avons pas à aller loin ! 

Prenez votre cas. Le travail que vous faites dans la province, c’est un travail qui permet à
beaucoup de gens de se rapprocher de certaines personnes telles que moi-même ou d’autres.
Mais pour que ce travail puisse se faire, il faut que déjà vous, vous ayez la vibration ! Ce
n’est pas moi qui viens à vous et qui dit : “bon, ben, écoutez Glenn, nous allons faire tel
boulot ensemble à la télévision”. Il faut que vous ayez déjà la vibration, il faut que vous
ayez déjà l’expérience, il faut que vous ayez déjà l’intuition de votre Intelligence pour voir
qu’il y a quelque chose là !

RG : Passez donc le message aux gens qui nous regardent à la maison aussi, qui écoutent
l’émission plutôt que d’autres choses, et il y a des gens qui nous écrivent et qui disent :
“moi c’est drôle, mon mari, il ne veut rien savoir, ça ne l’intéresse pas”, ou d’autres c’est
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le contraire, c'est : “moi, ma femme, elle n'aime pas ces choses-là, elle n'aime pas entendre
ces affaires-là, c’est se compliquer la vie pour rien”. 

BdM : Oui, mais ça, c’est normal !

RG : Et ceux qui suivent, pourquoi il suivent ?

BdM : Bon, ben, c’est ça que je dis. C’est le point que je vais faire. Il y a des hommes et des
femmes dans le monde qui ont la vibration. Et il y a des Hommes dans le monde qui
l’auront la vibration, il y a des Hommes dans le monde qui ne l’auront jamais la vibration,
avant un certain temps d’évolution. C’est pour ça que nous devons respecter ceux qui
s’intéressent à ce que vous faites, comme nous devons respecter ceux qui croient que c’est
de la foutaise. 

Ça, c’est important parce que si nous tombons dans le piège de vouloir prouver, de vouloir
“messialiser”, de vouloir étendre un certain missionnariat, à ce moment-là, nous perdons
énormément d’énergie ! S’il fallait que moi dans mon travail, je m’inquiète du revenu qui va
me revenir de ce que je dis, si je m’inquiétais de la popularité de mes opinions ou de ce que
je dis, je serais un homme très malheureux parce que je n’ai même pas encore commencé à
parler ! 

Alors, vous vous imaginez que si je n’ai pas encore commencé à parler, imaginez-vous ce
que je produirais dans le public si je commençais à parler ! Donc déjà, il y a dans le public
des gens qui sentent, il y a des gens qui ne peuvent pas sentir. Mais ces gens-là doivent-être
respectés ! Il y a toujours le temps. Moi je travaille avec le temps, pour moi cinquante
années, c’est très court. Donc je travaille avec le temps. Je peux attendre cinquante années
avant de faire telle chose, telle chose, telle chose, telle chose. 

Mais ça, il faut avoir de la conscience pour ceci. Il faut avoir une relation vibratoire très
intense avec la partie immatérielle de soi-même ! Il ne faut pas être pris dans les illusions de
l’ego. Sinon, nous perdons confiance, nous nous fatiguons, nous nous décourageons. Et
l’Homme en fusion ne peut pas se décourager. Il avance, il avance, il avance, il avance, il
avance, et il avancera toujours parce qu'il est en contact avec une énergie qui n’est pas
personnelle. Il est maintenu dans ce champ de force. 

Donc son ego, son être, son psychisme est un outil, un canal pour cette énergie et tous les
Hommes en viendront à cet état. Moi je ne suis pas rien de particulier, je suis exactement
comme le commun des Hommes, mais je suis plus éveillé à ma réalité que le commun des
Hommes. Mais les Hommes devront un jour être ce que je suis ! C’est normal, ça fait partie
de l’évolution. 

Ce n’est pas moi qui ai demandé d’être Bernard de Montréal. Alors ce qui s’imprime chez
l’Homme quand c’est le temps, ça fait partie de son évolution. Il y a des Hommes dans le
monde qui seront près dans deux ans, dans quatre ans, dans cinq ans, dans dix ans, alors ces
Hommes-là aujourd’hui, s’ils ne le sont pas, il faut les respecter.

RG : Vous venez de nous dire que vous étiez conscient de votre destin... Ça va vous mener
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où ? 

BdM : Où mon destin me mène ? 

RG : Oui ?

BdM : Mon destin me mène très loin, très loin, très loin ! Je ne peux pas vous expliquer
mon destin. Ce n’est pas des affaires de l’Homme de comprendre mon destin et de connaître
mon destin. D’ailleurs, si l’Homme connaissait mon destin, ce ne serait pas bon parce
qu'automatiquement, l’Homme interprèterait, me donnerait un rôle, essayerait d’avoir un
rôle, ainsi de suite, je ne peux pas. Je suis totalement occulte ! Je dis ce que je veux dans le
monde. Je ne dis pas ce que l’on veut que je dise ! Pourquoi ? Pour protéger l’Homme de
son imagination.

RG : Vous avez des rapports avec certains politiciens, est-ce qu’il serait possible qu’un
jour, on voit un Bernard de Montréal affiché comme un homme politique ?

BdM : Mais non, mais non, mais non ! Mais non, le travail que je pourrais faire en
politique, ce serait un travail... Je serais toujours derrière, derrière et derrière. D’ailleurs,
j’apprécie beaucoup plus travailler derrière les Hommes que devant les Hommes parce que
derrière les Hommes, on perd moins d’énergie. Devant les Hommes, il faut s’expliquer ! Je
n’ai pas le temps de m’expliquer. 

Vous vous imaginez parler à des journalistes, parler d’une constitution, parler d’un
amendement, d'une constitution, parler d’une façon de corriger les excès économiques d’une
multinationale ! Je ne peux pas faire ça dans le public parce que je troublerais tout le
monde ! Parce que je ne parle pas au niveau de ma personne, donc je déchirerais les voiles
des structures, et automatiquement, ce ne serait pas bon ! 

Je dois travailler derrière et derrière... Et j'aime travailler derrière. Je travaillerai toujours
derrière. Et plus le temps avance, plus je suis derrière, et un jour, je disparaîtrai sur le plan
matériel pour travailler encore derrière. Tu es derrière, c’est calme ! 

Dans le public, je n’ai pas la résistance pour affronter constamment ces hordes de gens et
ces hordes de gens. Et plus le temps avance, moins j’ai la résistance parce que plus mes
corps sont sensibles ! Donc un jour, je me retire, je me retire, je me retire, je me retire, et
plus je me retire, plus je suis bien. Mais plus je me retire, plus mon travail est puissant dans
le monde.

RG : Si on faisait un petit sprint final à cette deuxième rencontre sur vos opinions par
rapport à l’économie ? Parlons du Québec ou du Canada, d’abord, la séparation du
Québec quant au reste du Canada?

BdM : La séparation du Québec vis-à-vis le Canada est très importante sur le plan cosmique
parce que le Québec doit remplir une activité ultérieure en science, dans le vingt-et-unième
siècle, donc le Québec devra éventuellement développer une identité très forte.
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RG : Séparé du Canada ?

BdM : Non. Je ne dis pas séparé. Mais le Québec aura une identité. Si je disais séparé, je
ferais de la prophétie, je ne fais pas ça. Mais je dis que le Québec devra avoir une identité
très forte, et aujourd’hui le Québec est en train de développer une identité très forte, mais le
Québec n’a pas l’expérience politique.

RG : Une identité de chômeur ?

BdM : L’identité de chômeur est simplement le caractère de son expérience politique.
Autrement dit, le Québec aujourd’hui vit une initiation. Le peuple Québécois vit une
initiation et il vivra cette initiation jusqu’à tant qu’il ait corrigé ses excès politiques. Quand
il aura corrigé ses excès politiques, tant sur le plan politique que sur le plan des unions, à ce
moment-là, il pourra commencer à réorganiser son programme, il pourra commencer à se
redonner une nouvelle façon de gérer les affaires des Hommes. 

RG : En commençant par où ?

BdM : En commençant par la “fraternalisation” des liens sociaux entre le gouvernement et
les organismes qui sont à la tête ou qui dirigent, ou qui donnent aux travailleurs des
conventions. 

RG : Ça, c’est le souhait de tous les politiciens.

BdM : Ben, oui, c’est le souhait de tout le monde, mais tout le monde est orgueilleux, donc
personne ne veut faire le mouvement. Si les politiciens et les Hommes qui dirigent les
groupes travaillistes se mettaient ensemble, ils pourraient faire quelque chose de
merveilleux parce qu’il y a dans la province énormément de potentiel sur le plan technique,
sur le plan créatif. 

Mais il y a aussi dans le Québécois une très grande vanité. Parce que le Québécois, il est
issu de la France, donc il y a beaucoup de vanité. Regardez le caractère des relations
politiques et Unionistes aux États-Unis, vous verrez que jamais les Unions aux États-Unis,
ou des groupes travaillistes, ne mettrons l’économie nationale américaine en danger.
L’Unionisme Américain est très différent dans sa psychologie que l’Unionisme Canadien.

RG : Et encore moins au Japon !

BdM : Au Japon,  n’en parlons même pas ! Mais parlons aux États-Unis. Alors il y a une
plus grande capacité chez les travailleurs d’absorber des contingences qui leur font réfléchir
sur la condition d’impuissance d’un gouvernement qui a tendance énorme, dans les
dernières décennies, à donner librement les données publiques ! Mais dans la province de
Québec, nous n’avons pas réalisé ceci. Pourquoi ? Parce qu’il n’y a pas chez le Québécois,
encore, une conscience soutenue, de la valorisation psychologique de son état politique pour
le bien-être de son économie. 
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Il n’y a pas chez le Québécois – quand je parle du Québécois, je ne parle pas seulement du
travailleur, je parle du maître de l’entreprise – il n’y a pas chez ces gens suffisamment de
cohésion entre eux, suffisamment de cohésion pour leur permettre de reconnaître qu’il est
nécessaire dans une nation qui est très polarisée dans son émotion et son mental, de se créer
un cercle. 

S'il y avait des Hommes d’affaires dans la Province de Québec qui voulaient créer un cercle
politique économique, un genre de club fermé, mais un club très très très très conscientisé
sur la nature des relations politiques et économiques, à ce moment-là, il y aura – ce que j’ai
déjà dit il y a très longtemps – une couronne à la province de Québec. 

La province de Québec a besoin d’une couronne au-dessus de la tête de ceux qui dirigent le
gouvernement, et cette couronne devrait toujours être meublée ou faite, composée d’êtres
qui sont au-delà de la petite espièglerie politique ou économique. Des grands Hommes... Il y
a dans la province de Québec des grands Hommes ! 

Ces grands Hommes devraient se réunir ensemble et former un club, un cercle, ce que
j’appelle moi, occultement, une couronne ; et de leurs conversations, de leurs relations, de
leur capacité politique, économiques, infuser dans la conscience politique, infuser dans la
conscience unioniste, un bien-être commun à tous les Québécois. Et à ce moment-là, le
Québec commencera à se former une identité et à ce moment-là, le Fédéral commencerait à
le respecter.

RG : Il y a aussi un problème, c’est que nos grands Hommes économistes ou chefs
d’entreprises sont tous les marionnettes de multinationales qui appartiennent soit aux
anglophones ou aux Américains ou aux Juifs ?

BdM : Je vais vous dire une chose, un Homme est marionnette d’un Homme tant qu’il n’est
pas intelligent. Un Homme, quand il est intelligent, qu’il a réalisé... Et que de sa réalisation
a créé les conditions pour que sa réalisation se manifeste d’une façon forte, à l’intérieur d’un
cadre social quelconque, il n’est plus marionnette. Vous savez… Nous avons très peu l’idée
de ce que la conscience créative d'un groupe d’Hommes peut établir sur ou à l’intérieur
d’une culture. Très peu ! 

C’est énorme ce que l’Homme peut faire, mais les Hommes travaillent trop seuls ! Les
Hommes doivent travailler en relation les uns avec les autres, et à ce moment-là, il se
développe en eux une force. Une relation de force qui leur permet de briser les chaînes de
l’opposition, de briser les chaînes de l’espièglerie politique ou économique, de briser les
chaînes de l’égocentrisme national, vécu individuellement par une masse d’individus qui
n’ont pas de sens politique et économique profond, qui ont beaucoup d’idéalisme, qui ont
beaucoup d’idées de soupir, mais qui n’ont pas d’âme ! 

Regardez, il y a quelques années, beaucoup ont voulu qu’il y eut dans la province de
Québec, un parti que nous appelons le Parti Québécois. Mais qu’est-ce qu’on fait de ce Parti
Québécois aujourd’hui ? On est en train de le briser, de le fragmenter ! Les mêmes gens qui
ont voulu travailler pour le Parti Québécois, aujourd’hui sont en train de le déchirer, de le
ronger de l’intérieur ! 
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Ils ne sont pas capables de voir qu'à un certain moment, un gouvernement n’est plus capable
de donner des données publiques ! C’est la même chose ! Parce que l’idéalisme fait partie
de la dentition de la démocratie. L’idéalisme, c’est la dent de la démocratie, et un jour, nous
savons que tous les dentiers qui se corrompent, éventuellement, la dent devient de plus en
plus... Elle n’est plus perlée !

RG : Parlant d’idéalisme, on s’acharne à vouloir conserver la province de Québec
francophone. Est-ce qu'en deux minutes vous êtes capable de nous donner votre opinion ?

BdM : Je n’ai rien, c’est très bien... Vous dites : on s’acharne ! Il ne faut pas s’acharner. Il
faut faire avec volonté, avec fermeté, avec Intelligence et avec prévision, mais il ne faut pas
s’acharner parce que si on s’acharne, on a trop d’émotion dans notre Intelligence. On ne
peut pas “sensiser” une province d'un bloc ! On ne peut pas ne pas prendre en considération
les groupes ethniques, les minorités, qui ont été établis dans la province de Québec depuis
des siècles, depuis des décennies, des générations. 

Nous devons respecter tous les groupes ethniques de la province de Québec, nous pouvons
leur faire comprendre la nécessité politique, économique, psychologique, culturelle d’un
Québec Français, mais avec Intelligence, avec respect, anisi de suite. C’est ça que nous
n’avons pas fait. Je n’ai rien contre cette législation, mais ce que je reproche à cette
législation, c’est qu'elle a été faite sans expérience politique. Il y a eu beaucoup
d’immaturité trop vite ! On ne peut pas changer un monde vite !

On change un monde avec rythme, on change un monde avec emphase, ici et déplacement
là, il y a de la patience, il faut de la patience pour changer un peuple. Mais on a toujours
voulu tout faire trop vite, pourquoi ? Parce que nous sommes tous dans la “temporanéité”
(temporalité) du pouvoir ! Nous avons tant d’années pour faire telle chose, mais ce n’est pas
comme ça qu'on fait de la politique. La politique demande de la vision, la politique demande
de la génération et la politique demande de la générosité. 

RG : Bernard de Montréal, je vous remercie. Nous allons nous quitter dans cette deuxième
heure. La semaine prochaine, on poursuit ensemble avec des grandes données de
conscience, où on a des questions ou on se pose des questions. L’Église exige certaines
choses et la science nous amène d’autres solutions. Mais je rappelle à nos gens que
Bernard de Montréal, depuis des années, diffuse par le verbe à travers des conférences, des
sujets. 

Vous avez remarqué aujourd’hui que Bernard est capable de nous parler de différents
sujets, il n’est pas limité qu'à un aspect de la conscience ou du plan de l’être humain sur la
planète. Vous remarquerez dans la liste, des thèmes qui vous seront présentés tantôt, ce
sont des numéros de cassettes, il y a A et B, c’est qu’à chaque conférence, il y avait deux
heures de conférences : une première et une deuxième heure. Et dans certains cas, vous
verrez simplement un numéro avec le A, parce qu’il n’y a pas eu une deuxième heure, ou
elle a été entamée par une période de questions sur d’autres sujets.

Ou dans d’autres cas, vous verrez un numéro de cassette avec A, B et C, ce qui correspond
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donc à trois cassettes différentes ; et je pense que c’est un point de ralliement, sans être
traité comme un gourou, mais ce Bernard de Montréal est quand même un personnage
assez spécial. On le retrouve comme ça, encore avec nous la semaine prochaine dans une
dernière heure, une dernière rencontre avec Bernard de Montréal.

50C - BILAN ÉSOTÉRIQUE

RG : Qui dit travail, dit contrat. Au début et à l’origine du travail public de Bernard, y a-t-
il eu contrat et avec qui ?

BdM : Oui, il y a contrat. Il y a contrat dans un sens très occulte, il y a contrat dans un sens
de très grande souffrance personnelle pour vivre de ce que j’appelle l’Intelligence créative,
pour vivre de cette communication instantanée avec des plans d’Intelligence qui, pour
l'Homme, sont très “éthéréels”. Ce n’est pas facile parce que l’Homme est conditionné à sa
vie, et l’Homme voit sa vie et il vit sa vie selon un mode qu’il connaît depuis très
longtemps. 

Et lorsque ce mode est altéré, qu’il est fracassé d’une façon très rapide dans un instantané et
que son Intelligence change, que son Intelligence, au lieu d’être subjective, psychologique,
égocentrique, devient prépersonnelle, objective et sans attachement émotif, il est évident
que l’Homme doit vivre cette souffrance, ce contrat, d’une façon qui lui est particulière,
c’est-à-dire d’une façon qui convient à son expérience, et s’il essaie de traiter avec cette
expérience pour un public au large, s’il essaie de faire comprendre cette expérience à des
Hommes qui ne la connaissent pas, il est évident qu’il peut leur apparaître à travers le verbe,
comme vous dites, différent, drôle, incompréhensible ou même contradictoire. 

Ce qui permet à l’Homme de vivre ce contrat, c’est-à-dire cette fusion, c’est-à-dire cette
relation étroite entre l’énergie créative et son mental, c’est une capacité de résistance
énorme à la désintégration psychologique de son être. Autrement dit, un refus total et absolu
de casser sous la pression de l’énergie, et s’il ne casse pas sous la pression de l’énergie, il
peut la canaliser, et ensuite, l’Homme avec le temps en bénéficie.

RG : Vous savez, il y a des gens qui pensent ou qui oseraient penser que vous êtes fou ou
d’un “ours poilu” qui ne ferait pas de mal à personne, mais il y a des gens qui écoutent
Bernard de Montréal, soit sur les cassettes ou en séminaire, ou en conférence, et qui,
comme on dit en Québécois, capotent. Alors est-ce que la relation à faire entre l’énergie qui
a frappé Bernard, il y a de ça plusieurs années, c’est cette même énergie qui passe à travers
le verbe de Bernard, y a-t-il à ce niveau-là, une mise en garde à craindre ? Vous, des gens
qui écouteraient, transcriraient au dactylo, les conférences de Bernard…

BdM: Il faut que les gens reconnaissent ou réalisent que le mot parlé consciemment devient
une expression du pouvoir de l’énergie, et lorsque ce mot est impressionné dans le mental
de l’Homme, si ce dernier se rattache trop à la forme, s’il croit trop, s’il s’imbibe trop de la
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forme, s’il prend trop au sérieux les paroles, il oublie l’origine des paroles. 

Donc il oublie le contact entre sa propre Intelligence et sa propre énergie et il ne vit que de
la forme psychologique qu’impose la forme sur son mental. Et c’est à ce moment-là, si
l’être est moindrement déséquilibré, qu’il peut augmenter ce déséquilibre. C’est pour ça que
je dis depuis très longtemps, il ne faut pas prendre sérieusement un Homme comme moi, il
ne faut pas CROIRE. 

Il faut écouter, voir, essayer de saisir, réécouter, et réécouter, et réécouter, et apprendre à
percevoir ce qui est caché derrière la forme. Et si nous apprenons à percevoir ce qui est
caché derrière la forme, nous ne sommes plus sujets à la qualité très très inférieure de la
forme et nous ne vivons que de la vibration de son énergie, et à ce moment-là nous
comprenons très rapidement ce qui ne se comprend pas par l’intellect. 

Donc à ce moment-là, il nous est facile de ne pas, comme vous dites, souffrir dans le mental
ou d’être mené à l’aliénation. Ce qui mène l’Homme à l’aliénation, c’est qu’il n’est pas
habitué psychologiquement à traiter avec des termes qui sont parapsychologiques. Donc
automatiquement, sa psychologie est affectée par le parapsychologique parce que dans le
parapsychologue, il y a une “paralogique”.

Et la “paralogique” c’est la nature même de l’Intelligence, la “paralogique” définit la nature
même de l’Intelligence en fonction d’elle-même, et non jamais en fonction de la logique
humaine. La logique humaine est simplement une organisation cérébrale, mécanique de la
mémoire, elle n’a rien à faire avec la nature de l’Intelligence. Elle est assise sur la
constatation des faits mentalement perçus, mentalement organisés par la mémoire en
fonction du symbolisme accumulé dans l’Homme. 

Et dans le domaine du “paralogique”, il n’y a plus de frontière, il n’y a plus d’espace
psychologique, il n’y a plus d’émotion. Il y a simplement une créativité sans cesse et
reconnaissable seulement par la dimension supramentale de l’Homme, et jamais
reconnaissable par la dimension inférieure, mentale, cartésienne de l’Homme. Donc c’est à
ce moment-là que l’Homme commence à dépasser le cartésien, le logique, pour entrer dans
le “paralogique” et ne plus être affecté par l’émotion dans son Intelligence et ne plus subir la
possibilité de l’aliénation ou de la détérioration émotionnelle.

RG: Quand on voit un personnage qui nous dit être en relation avec le supramental, avec
une énergie qui passe à travers, qui a été difficile... À subir le choc, ce que vous appelez :
“l’Initiation Solaire” qui s’est produite il y a quelques années de ça, au début de votre
carrière publique, mais derrière quelqu’un qui se dit en contact avec cette énergie, il y en a
d’autres qui se disent aussi en contact avec l’énergie. 

Et là, je pense à l’Église et je pense aux préceptes ou aux dogmes chrétiens, catholiques,
dont le pape s’acharne continuellement à vouloir défendre un point de vue qui se dit être en
accord avec le grand Tout, le Dieu, Dieu ! Alors, maintenant, Bernard, je vais vous poser
des questions qui nous touchent de très près, nous les humains, qui sommes écartelés entre
la science d’un côté et l’Église de l’autre côté.
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Et on essaie d’accrocher quelque chose en haut, avant que les deux pans de mur s’écartent
trop et qu’on tombe dans le trou, on essaie de s’accrocher par en haut à quelque chose de –
comme vous faites – de supramental, d’ésotérique, de cosmique, de supérieur. 

Alors, je vous pose des points d’interrogation qui sont encore dans notre esprit.
L’euthanasie ! Quelqu’un qui va souffrir d’une maladie qui est irrévocable et qui va le
conduire à la mort dans trois mois, on sait qu’il va souffrir des souffrances terribles encore
pendant des semaines de temps, il demande une potion magique là, qui va l’amener de
l’autre côté. L’Église se refuse complètement à accepter l’euthanasie. 

On ne laisserait pas souffrir un cheval, qu’on se dit inférieur à l’être humain, dans telle
souffrance, par humanisme, et par humanisme, on va croire que c’est préférable que l’être
humain lui, souffre parce que c’est plus normal. J’aimerais connaître l’opinion de
quelqu’un qui n’est ni d’un côté, ni de l’autre, qui est accroché à quelque part en haut.

BdM : Le problème de l’euthanasie, c’est un problème philosophique, c’est un problème de
moralité, c’est un problème d’éthique, c’est un problème de politique, c’est un problème
sociologique, c’est un problème légaliste, c’est un problème philosophique. 

Et tant que l’Homme sera prisonnier de la forme, c’est-à-dire tant que l’Homme sera
prisonnier de sa façon de penser, il est évident que le phénomène de l’euthanasie, le
problème de l’euthanasie sera discuté d’une façon scientifique ou d’une façon religieuse et
qu’il y aura polarisation dans la valeur morale, philosophique, ou quoi que ce soit de cette
expérience ! 

C’est un problème d’ordre involutionnaire, l’euthanasie. L’Homme est obligé aujourd’hui...
Nous prenons par exemple le Vatican ; le Vatican, le pape, la hiérarchie ecclésiastique est
obligée de donner à l’Homme des préceptes d’action, de conduite, de comportement parce
que l’Homme n’est pas dans son Intelligence. Si l’Homme était dans son Esprit, dans son
Intelligence, il n’aurait pas à vivre sous l’égide d'une doctrine quelconque. 

Donc ce que fait l’Église est absolument essentiel pour empêcher que l’Homme vive une
trop grande aberration dans son comportement. Dans le domaine de la science, vous avez
une autre option. Dans le domaine de la science, vous avez la psychologie expérimentale.
Le scientiste, c’est un Homme qui est expérimental. Il doit, de par la structure
psychologique de sa science, et de par l’aspect philosophique de sa méthodologie, établir
que son comportement avec le matériel, avec le phénomène, doit toujours être un
comportement d’extrême objectivité.

Donc le scientifique doit traiter du phénomène de l’euthanasie d’une façon froide ; le
religieux, le spirituel doit le traiter d’une façon chaude et nous savons que le froid et le
chaud sont toujours en opposition. 

Donc ce n’est qu’avec le temps, lorsque l’Humanité aura évolué, lorsque l’Homme aura pris
conscience des Lois de la vie, lorsque l’Homme aura compris les Lois de la morale, c’est-à-
dire les Lois de la forme de la morale, c’est-à-dire les Lois qui ont amené la morale à
l’Homme, c’est-à-dire lorsque l’Homme aura compris la nature de son intellect, qu’il
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pourra, à ce moment-là se retrancher de la dualité de la religion ou de la science et voir le
phénomène de l’euthanasie comme un phénomène qui relève de la diction de
l’interpénétration, de la relation entre l’Intelligence créative en lui et sa propre activité
égoïque. 

Autrement dit, dans un temps quelconque, dans quelques générations, lorsque l’Homme
aura dépassé le fardeau moraliste, le fardeau philosophique, psychologique, religieux,
scientifique, ainsi de suite, l’Homme, s’il est en médecine, s’il est scientiste en médecine,
s’il est conscient, et qu'il a un patient qui doit souffrir énormément, à ce moment-là, il le
traitera soit d’une façon scientifique, et s’il ne le peut pas, il le traitera d’une autre façon,
c’est-à-dire qu'il pourra se servir d’une Intelligence vis-à-vis son problème et résoudre le
problème pour le plus grand bien de l’être qui souffre. 

Mais à ce moment-là, l’Homme ne sera plus prisonnier de la polarité entre la religion et la
science. Alors le problème d’euthanasie, c’est un problème d’inconscience, c’est un
problème d’involution. Prenons ce problème, transposons-le sur un autre plan, sur une autre
planète. Sur une autre planète, lorsqu’un être vient au monde, qu’il est difforme, qu’il ne
peut pas subvenir aux besoins de la race parce qu'il y a eu des erreurs de construction dans
les corps subtils avant la descente dans la matière, on le dématérialise ! 

RG : On le tue ?

BdM : On le dématérialise ! Dématérialiser quelqu’un, ce n’est pas le tuer. Dématérialiser
quelqu’un, c’est changer le taux vibratoire de son corps matériel pour qu’il disparaisse !
Tandis que tuer, c’est attaquer la physicalité d’un Homme, pour lui enlever la vie. Donc
c’est contre les Lois de la vie de tuer parce que lorsque l'on tue, nous empêchons le corps
matériel de transmuter. Tandis que sur une autre planète avancée, là où ils ont la capacité de
dématérialiser la matière, c'est absolument normal. 

Et nous regardons des programmes à la télévision : “Star Trek”, puis tout ça… Ces films-là,
avant-gardistes, futuristes, qui relèvent encore beaucoup de l’imagination de l’Homme, et
nous voyons que ces activités de dématérialisation sont normales. Personne n’est choqué. Le
bonhomme, il est dans son tube, il dématérialise, et autrement dit, il meurt là, et il revient
quelque part, d'autre. Mais il n’a pas, cet Homme, le problème philosophique que nous
avons aujourd’hui. 

C’est pour ça que je dis que le phénomène de l’euthanasie, c’est un phénomène
d’involution, c’est un phénomène psychologique, il existe parce que ça fait partie de
l’expérience de l’Homme. Tant que l’Homme ne sera pas conscient, il sera prisonnier,
incarcéré à l’intérieur de cette forme, et il en souffrira. Il en souffrira à son niveau.

RG : Donc… Mais là, vous ne donnez pas de solution, ni de réponse ?

BdM : Ben, je ne peux pas vous donner de solution ! Ce serait absolument ridicule pour moi
de vous donner une solution. Pour vous donner une solution, il faudrait que je vous amène,
que je vous apporte une machine, que je prenne le type qui est malade, que je le mette dans
la machine, que je le transmute, et que je le projette quelque part, dans un autre espace, et

1457



que je dise : “regardez, là on le dématérialise et là, on le rematérialise”. 

Autrement dit, dans le phénomène de la science cosmique, la mort n’existe pas telle que
nous la connaissons parce qu'il n’y a pas chez l’Homme, dans son action, d’activité qui
empêche le pouvoir de l’énergie. Il n’y a pas d’activité qui va contre les Lois de l’énergie.
Mais dans notre civilisation, nous n’avons pas atteint ce stage, donc nous sommes obligés
de traiter avec le phénomène d’euthanasie, d’une façon très lente. Donc les scientistes
traitent lentement, les philosophes traitent lentement, l’Église traite lentement et tout le
monde traite. 

Donc le phénomène de l’euthanasie va demeurer avec nous tant que l’Homme n’aura pas
découvert une science qui pourra complètement mettre terme à la psychologie de la mort. Et
ceci se produira lorsque la science aura créé une technologie suffisamment avancée pour
démontrer que dans l’Homme, il y a un corps mental, il y a un corps astral, il y a un corps
vital et qu’il y a un corps physique. 

Et quand la science pourra séparer le corps éthérique du corps matériel et maintenir la vie,
quand la science pourra séparer le corps matériel du corps astral et maintenir la vie, quand la
science pourra séparer le corps matériel et le corps mental et maintenir la vie, à ce moment-
là, on commencera à comprendre que l’Homme est beaucoup plus que simplement de la
physicalité. Et à ce moment-là, on n'aura plus d’inquiétude philosophique vis-à-vis certains
problèmes tels que l’euthanasie. 

Si l’Homme doit être éliminé du plan matériel, c’est parce qu'il sera su à ce moment-là qu’il
est mieux pour lui de continuer son évolution sur un autre plan parce qu’il a fini son
évolution sur ce plan-ci. Mais nous sommes tellement prisonniers d’une moralité qui est
historique, qui est centenaire, que nous ne pouvons pas, à cause de nos émotions, résoudre
finalement le problème de l’euthanasie.

Et il n’y a aucun Homme aujourd’hui qui peut avec autorité, dicter une ligne d’approche,
une ligne d’action ; c'est l’opinion lente de la masse, qui va amener le changement. C’est par
la masse, l’opinion mondiale, lentement, que le problème de l’euthanasie sera résolu. Ce ne
sera jamais une autorité qui le fera. Jamais l’Église ne permettra l’euthanasie. Jamais la
science, d’une façon confortable, pourra permettre l’euthanasie parce qu’il y a encore dans
le scientiste, de l’émotion. 

Jamais le philosophe ne pourra permettre l’euthanasie, à moins qu’il ait une philosophie
totalement différente de la philosophie basée sur les principes logiques de la pensée judéo-
chrétienne. Nous sommes imbus de judéo-christianisme. Nous sommes imbus de valeurs de
la vie, nous sommes imbus… Et c’est très bon que nous soyons imbus de ceci parce que si
nous n’étions pas imbus de ceci, imaginez-vous ce que nous ferions. 

Donc déjà, nous sommes très barbares dans nos actions et nous sommes déjà imbus de
judéo-chrétienté. Alors imaginez-vous si nous n’avions pas ces petites valeurs qui nous
retenaient, ce serait la pagaille ! Donc c’est très bon que le phénomène de l’euthanasie
existe. Avec le temps il va changer, et sa face va changer, mais il n’y aura pas d’autorité
pour dire : “c’est comme ça que ça sera résolu, ou c’est comme ça que ça sera résolu”.
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S’il y a une autorité, ce ne sera pas une autorité qui fait partie de la cinquième race. Ce sera
une autorité qui fera partie de la sixième, mais cette autorité sera en pouvoir. Étant en
pouvoir... Et quand je dis que l’autorité, cette autorité sera en pouvoir, je veux dire que
probablement, il y aura une autorité, un jour, à la fin du cycle, qui sera en pouvoir sur les
gouvernements, sur l’Église, sur les organisations. Mais cette personne, cette entité ne fera
pas partie des Lois de notre monde.

Et à ce moment-là, les Hommes reconnaissant cette personne, reconnaissant cet être,
reconnaissant ce personnage dans le monde, à ce moment-là, les Hommes verront qu'il y a
beaucoup d’Intelligence dans cet Homme, et qu’il y a le pouvoir dans cet Homme, de faire
ce qu’il explique dans le monde. 

Et à ce moment-là, probablement cet Homme engendrera un nouveau cycle d’évolution où
les fondations psychologiques de la nouvelle race, les fondations psychologiques de la
moralité, de la philosophie, de la psychologie seront changées d'une façon très très radicale,
à cause de la venue dans ce monde d’un être qui aura le pouvoir sur les Hommes et sur la
matière.

RG : Alors, je pense qu’on lave du revers de la main d’autres problèmes sociaux comme
l’avortement et les autres, mais est-ce que je fais une erreur de jugement en trouvant
l’exemple suivant : c’est comme si, avec Bernard de Montréal, quand on vous écoute
parler, on est des êtres humains qui regardons des fourmis en bas et des fourmis qui posent
des questions. 

Et nous on se dit : bon, hein ! Qu'ils règlent leurs petits problèmes en bas, mais ça ne
changera pas la face du monde de toutes façons. Ce que je veux en venir à dire, c’est
qu’avec la perception supramentale que vous avez, Bernard de Montréal, on se demande si,
des fois, l’être humain ne se cogne pas le nez volontairement sur des murs invisibles, s’il ne
cherche pas des “bibittes” ou des problèmes là où il n'y en a pas. C’est à cause…

BdM : Vous venez de dire quelque chose. Vous dites : est-ce que l’être humain ne se
cherche pas des problèmes ? L’être humain, c’est un être à problèmes ! L’être humain, c’est
un être à problèmes ! Trouvez-moi un Homme sur la Terre qui n’a pas de problèmes, qui ne
se crée pas de problèmes ! Pourquoi l’Homme se crée des problèmes ? Parce qu’il est fait
d’une nature mentale qui se pose des questions au lieu d’être fait d’une nature mentale qui
reçoit des réponses, c'est ça ! S’il était d’une nature mentale qui reçoit des réponses, il
n’aurait pas envie de problèmes. Moi si j’étais chirurgien dans un hôpital et que j’avais
devant moi un problème d’euthanasie…

RG : Ou d’avortement.

BdM : Ou d’avortement, et que je recevais des réponses de mon Intelligence, j’agirais selon
mon Intelligence, mais l’Intelligence elle est totale, donc je ne créerais pas de remous, je
serais très patient. Je m’arrangerais pour amener le problème de l’euthanasie à une solution
selon l’Intelligence créative. Mais les Hommes ne sont pas encore dotés de ce rapport étroit
entre eux-mêmes et leur Intelligence. 
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Donc ils sont toujours obligés de traiter avec des choses qui sont très simples parce que du
point de vue supramental, le phénomène de l’euthanasie ou le phénomène de l’avortement,
c’est un phénomène qui est extrêmement simple à résoudre. 

Mais du point de vue de la diffusion dans le public de la conscience supramentale ou de
l’information supramentale, l’Intelligence ne permet pas que l’Homme reçoive de
l’information d’ordre supramental, alors que lui n’est pas suffisamment supramental pour la
recevoir ! Donc l’Intelligence se refuse de parler ou d’établir une problématique ou une
solution à la problématique vis-à-vis ces grands problèmes de l’Humanité.

R G : Si on passe à un autre point qui préoccupe présentement la science, c’est la
transplantation de certains organes vitaux. On en est maintenant au cœur. Le cœur qu’on
transplante, on sait que c’est là que paraît la vie, dans le fœtus, et bientôt on en sera peut-
être à la transplantation d’un cerveau. Quel est l’opinion de quelqu’un qui n'est pas pris,
qui n'est pas “pogné” ?

BdM : L’opinion de quoi ? L’opinion de la transplantation ? 

RG : L’opinion de Bernard de Montréal quant à l’action et les effets cosmiques de
quelqu’un qui reçoit le cœur de quelqu’un d’autre. On sait que le chakra cardiaque pour
les orientaux est le chakra central. On en a trois en dessous, trois au-dessus, que par
l’amour, on active le chakra cardiaque qui est UN, alors que tous les autres marchent par
l’éther ; que le chakra cardiaque est celui qui nous met en relation avec le cosmique. 

Et on prend le cœur d’un être qui est sur le point de mourir d’un accident d’automobile, son
cœur bat encore, on le prend, on le transplante dans le corps d’un autre qui avait le cœur
malade, ça c’est peut-être moins perceptible pour la science actuelle, conventionnelle, que
si je parlais plutôt d’une transplantation du cerveau, car à ce moment-là on va dire : oui,
mais qui est-ce qui pense ? 

Alors que dans le premier cas, on pourrait dire : quelle est l’âme qui est là ? Et dans le
deuxième cas, pour notre cerveau, on dirait : oui, mais qui est-ce qui est l’autre ? Parce
qu’on a transplanté le cerveau de l'un qui avait une tumeur cancéreuse au cerveau, on lui
enlève et on lui met le cerveau d’un autre qui a été accidenté et tous les organes déchirés.
Et là, par exemple, c’est un nouveau problème ?

BdM : C'est un problème... L’Homme se crée toujours des problèmes, c’est à cause de la
façon dont il pense !

RG : Mais ce n’est pas de la science-fiction… Mais ce n’est pas de la science-fiction, ça
devient concret ?

BdM : Non, ce n’est pas de la science-fiction. D’abord, pourquoi les scientistes ont
tellement de difficultés avec le cardiaque, avec la transplantation cardiaque ? Parce que le
cardiaque c’est un chakra, comme vous dites. Donc c’est un centre d’énergie, et ce centre
d’énergie, il est vitalisé par certaines forces. 
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Mais si l’Homme, le scientiste change ce cœur pour un autre, à ce moment-là, il y aura une
relation d’énergie entre ce chakra et les forces ! Parce que l’organisme matériel, ce qui est
matériel, ce qui est physique pour l’être humain fait toujours partie du plan de vie de cet
être-là. 

Si vous prenez un rein d’une personne, d’un étranger ou le cœur d’une personne, vous
continuez toujours le plan de vie ! C’est déjà su que cette personne-là aura dans quelques
années une transplantation. Donc nous, nous avons la tendance à rationaliser la
transplantation. Mais à dire : “bon, ben, si vous prenez le cœur d’un autre, ça ne marche
plus ou si vous prenez le cerveau d’un autre, ça ne marche plus”, et ce n’est pas le cas ! Le
physique de l’Homme, le physique de l’Homme est interchangeable ! D’ailleurs, l’Homme
verra dans les générations qui viennent, des activités scientifiques absolument
extraordinaires ! Absolument extraordinaires. 

Mais nous mettons tellement d’importance dans le matériel, dont nous ne connaissons pas
les Lois de la vie, que nous sommes incapables de décider philosophiquement si nous
sommes capables de retrancher l’Homme dans la vie matérielle pour le laisser continuer sur
les plans subtils. Notre problème, ce n’est pas l’euthanasie qui est le problème, ce n’est pas
l’avortement qui est le problème, c’est notre attitude psychologique vis-à-vis les Lois de la
vie ! 

Nous nous prenons tellement au sérieux dans la nature du corps humain, dans la nature de la
vie physique, que nous perdons complètement la notion de la vie qui est à l’extérieur de ce
corps-là et qui, réellement, manipule le corps physique. Prenez le cas de cette dame :
Thérèse Neumann. Elle était, pendant des années, cette femme, allongée sur un lit et elle ne
mangeait jamais, elle buvait un peu d’eau, elle était maintenue par des forces derrière le
rideau de l’espace-temps, derrière la matière. 

Alors ce cas, il existe pour tous les Hommes, mais nous perdons notion de ceci. Nous
perdons notion que, ce qui nous arrive dans le matériel, au niveau de la transplantation, au
niveau de l’euthanasie, nous perdons notion que tout ceci fait partie de notre plan de vie.
Donc nous devenons tellement oppressés par le côté moral de notre action, que nous
souffrons philosophiquement, psychologiquement, émotivement et mentalement ! 

C’est un problème d’évolution ce que vous me demandez. Dans deux, trois, quatre
générations, ce problème d’euthanasie n’existera plus. Il existe aujourd’hui parce que les
Hommes sont incapables d’être dans leur Intelligence créative, ils ne sont pas capables
d’exécuter créativement les Lois de la vie.

RG : Oui, mais oublions l’euthanasie, parlons des transplantations d’organes, là vous
voyez qu'il n'y a aucun problème non plus. On peut transplanter, ça fait partie du plan
voulu, on change le cerveau d’un, on met le cerveau d'un autre…

BdM : Il n’y a aucun problème au niveau des Lois cosmiques, il y a un problème au niveau
du rendement vital de ses organes parce que la science n’est pas suffisamment avancée.
Pour changer le cardiaque d’un Homme, il faut totalement le vider de son éther. Alors il faut
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totalement vider l’éther de ce chakra, ou il faut changer complètement les vibrations de
l’organe ! Mais la science n’est pas capable de changer les vibrations d’un organe ! 

Demain l’Homme pourra changer… C’est pour ça d’ailleurs que la maladie n’existera plus !
Parce que l’Homme pourra changer la vibration d’un organe ! Mais aujourd’hui il n’est pas
capable, donc il est obligé de passer par une technique mécaniste qui fait partie de son
expérience scientifique, qui aide certains Hommes et qui ne donne pas de fruit à certains
autres ! Mais ça, ça fait partie de la conscience expérimentale de l’Humanité. 

Vous ne pouvez pas me demander de vous donner une réponse à un problème qui fait partie
de l’inconscience de l’Homme ! Moi je peux vous donner des réponses qui font partie de la
conscience éventuelle de l’Humanité. Je peux vous parler de demain, mais vous parler
d’aujourd’hui et de vous donner des notions de comportement vis-à-vis telle ou telle
problématique, c’est simplement impossible parce que je ne pense pas comme l’Homme
pense. 

C’est pour ça que je dis : “si moi j’étais chirurgien et que je devais dans mon intelligence
faire l’euthanasie, je le ferais”. Peut-être que mes collègues me foutraient à la porte, mais
ça, ça ferait partie de mon expérience et je l’accepterais parce que je serais dans mon
Intelligence ! Tandis que l’Homme n’est pas capable de faire ceci. 

L’Homme, s’il a le moindrement une opposition devant lui, il ne fera pas l’euthanasie parce
qu’il va perdre sa profession, ainsi de suite. Il y a des normes, il y a des codes et ça c’est très
bon parce que l’Homme est inconscient. Donc les restrictions vis-à-vis l’euthanasie, vis-à-
vis l’avortement aujourd’hui dans le monde, sur le plan collectif, sur le plan social, sur le
plan politique, je suis complètement d’accord. Sur le plan individuel, c’est une autre paire
de manches. 

Il y a une différence entre un individu dans son Intelligence individualisée, qui a découvert
son identité et un individu qui fait partie d’une conscience amorphe qui pense les pensées de
tout le monde ! Donc ce que fait l’ordre social vis-à-vis cette problématique, je suis
totalement d’accord. Je suis totalement d’accord avec le Vatican qui dit : “il ne doit pas y
avoir d’avortement” parce que si le Vatican donnait, sanctionnait demain matin
l’avortement, vous trouveriez des bébés dans les pays sous-développés, dans les poubelles !
Donc il y a de l’Intelligence créative derrière ceci. 

Dans le cas de l’euthanasie, c’est la même chose ! Il y a des gens qui se feraient tuer pour
qu’il y ait une ristourne financière quelque part ! Mais le problème philosophique de
l’euthanasie, de l’avortement, il continue quand même à mijoter dans l’esprit de l’Homme,
dans l’esprit des gens. 

Et c’est avec le temps, au fur et à mesure que l’Homme deviendra plus conscient que la
science sera de plus en plus adaptée et que la conscience de l’Homme sera de plus en plus
grande, que ce problème-là disparaîtra comme le problème de l’avortement disparaîtra.
C’est un problème de conscience, c’est un problème d’involution, c’est un problème de
relation entre l’involution et l’évolution. 
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Et moi, je suis absolument sans secours dans cette situation-là, je ne peux pas donner
d’opinion, je peux faire des opinions personnelles dans un cadre personnel, mais je ne peux
jamais faire d’opinion, d’opinion publique parce que ça ne me regarde pas, comment les
Hommes traitent de leurs problèmes. Comment les Hommes traitent de leurs problèmes, ça
fait partie de leur conscience expérimentale, ça fait partie de leur expérience !

RG : On parle d’un autre cas.

BdM : Je pourrais parler à un Homme individuellement, je pourrais parler à un chirurgien,
je pourrais parler à un médecin et je pourrais lui faire voir, lui faire comprendre certaines
choses ! Je pourrais établir des liens de communication télépathique avec lui, avec un autre
plan pour qu’il comprenne certaines choses.

Mais à ce moment-là, le problème qu’il aurait eu auparavant disparaîtrait et
automatiquement, il ne pourrait plus professer dans le même cadre de l’entendement ou de
la convention sociale qui faisait partie de sa relation auparavant. Donc il serait mis
probablement en dehors des structures qui existent, mais étant dans son Intelligence,
autrement dit ayant compris quelque chose d’autre, il serait prêt à le faire.

RG : Voulez-vous dire que quelqu’un qui atteint à d'autres niveaux de conscience risque
gros d’être banni de la société par certains aspects qui ne sont pas reconnus par la masse
des inconscients ?

BdM : Quelqu’un qui est dans sa conscience intégrale ne peut pas travailler à l’intérieur
d’une structure sociale, c'est imposible.

RG : Est-ce que vous pouvez répéter ça s’il vous plait ?

BdM : Une personne qui est dans sa conscience intégrale ne peut pas travailler à l’intérieur
d’une structure sociale. Il ne peut pas s’assujettir à la convention psychologique de
l’Humanité.

RG : Il devient lui-même un...

BdM: Il devient lui-même un centre d’énergie qui travaille selon une programmation
différente, occulte, à vaste échelle, mais toujours retiré de la structure sociale. Jusqu’à tant
que la structure sociale soit totalement changée, altérée, et là il peut la réintégrer, s’il le
désire.

RG : Vous savez, on a peut-être pris plusieurs…

BdM : D’ailleurs, c’est justement pourquoi il existe certaines sociétés secrètes ! La Franc-
Maçonnerie, les Templiers. Il y a des choses dans le monde… Des sociétés secrètes… Ce
que nous appelons les sociétés secrètes, il y en a beaucoup ! Pourquoi les sociétés secrètes ?
Parce que les Hommes ne peuvent pas vivre dans leur milieu social ce qu’ils vivent dans la
société secrète ! 
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Regardez la politique italienne ! Comment elle a réagi à la notion qu’il y avait en Italie des
êtres qui appartenaient à la Franc-Maçonnerie ! Alors la société secrète doit vivre de sa
propre énergie, dans son propre éther, elle ne peut pas travailler ouvertement avec le social.
Elle peut travailler derrière, mais jamais ouvertement. C’est la même chose pour un Homme
qui vit dans sa conscience intégrale.

RG : Vous savez, on a pris quand même plusieurs minutes de cette émission pour s’arrêter
sur le cas de l’euthanasie, il faut admettre que dans le milieu scientifique, présentement, il y
a énormément de chercheurs qui sont mal pris avec les découvertes qu’ils font, et ça a peut-
être permis à des gens qui sont dans des postes-clés par votre message ou votre verbe, de
mieux se sentir après, sentant même que des fois, s’ils doivent être rejetés d’un certain
ordre établi social, ils ont peut-être quand même raison. 

Au cours d’une émission en France, l’animateur de télévision a été surpris par une
révélation que lui faisait, en direct d’un laboratoire en gynécologie, un scientifique qui sort,
d’une cuve sous-vide, des fœtus de veaux et des fœtus humains, à côté, sur les expériences
de clonage. Alors, cette scène de la télévision française nous est arrivée ici au Québec, on
pourra peut-être l’avoir, au cours de l’émission… 

Mais le fameux clonage est un problème qui ne fait pas partie de la science-fiction de dans
cent ans ou dans deux-mille ans. On le vit maintenant le clonage. Clonage signifie à partir
d’une cellule d’un être, de reproduire d’une façon comme un papier carbone, à plusieurs
exemplaires exactement identiques ; à partir d’un être, l’incarnation d’une âme incarnée,
d’un esprit qui fait l’expérience d’un être, d’un corps, on reproduit ce corps là à plusieurs
exemplaires... Les clones, les robots... 

BdM : On n'a jamais reproduit à plusieurs exemplaires un être humain. Jamais !

RG : On n’est pas rendu là encore ?

BdM : Non.

RG : Mais ça s’en vient ?

BdM : Non. Mais quand l’Homme… Quand il sera permis à l’Homme de reproduire en
plusieurs exemplaires l’être humain, l’Homme sera dans un autre cycle d’évolution.

RG : Qu’est-ce que vous voulez dire par “sera permis”, l’Homme expérimente, un beau
jour il va y arriver ?

BdM : L’Homme expérimente, mais son expérimentation est toujours sous le contrôle des
Intelligences sur les autres plans. L’Homme est un être complexe qui ne sait pas, l’Homme
n’a pas seulement deux cerveaux, il en a trois. Nous travaillons aujourd’hui avec deux
cerveaux, nous avons l’impression physique de deux cerveaux, nous en avons réellement
trois. 
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Et lorsque le troisième cerveau sera développé l’Homme sera capable de comprendre la Loi
de sa génétique, c’est-à-dire qu’il sera capable d’entreprendre dans les laboratoires une
diversion totale des liens entre la génétique biologique et la génétique éthérique, et c’est à ce
moment-là que l’Homme pourra commencer à faire du clonage. 

Pour que l’Homme fasse du clonage, il faut qu’il puisse introduire dans le matériel
génétique, physique, matériel, un esprit oxygéné par un rayon quelconque. Alors cet esprit
oxygéné par un rayon quelconque, il doit le comprendre en fonction d’une conscience
supérieure. L’oxygène, ce n’est pas ce que nous connaissons.

Nous connaissons l’oxygène comme étant un gaz, demain nous réaliserons que l’oxygène
est en fait un élément totalement instable qui permet à l’énergie d’un rayon de se stabiliser
d’une façon tellement grande que la vie est possible. C’est pour ça d'ailleurs que l’oxygène
est si important. 

L’oxygène n’est pas important parce que nous le respirons, l’oxygène est important parce
qu’il devient un point d’appui pour la fixation dans l’éther d’une énergie rayonnante qui
vient des Forces de vie, et à ce moment-là, il devient dans la matière un élément qui devient
important parce que c’est un élément qui correspond déjà à une fixité dans l’éthérique. 

Quand l’Homme connaîtra les Lois de la matière éthérique, il comprendra les Lois
parfaitement de la matière physique. Et à ce moment-là, il pourra faire du clonage, mais qui
contrôle l’évolution de la science ? Je vous l'ai dit, c'est les autres plans ! Ce sont les autres
plans, ce sont les InItelligences sur les autres plans. 

L’Homme a l’impression qu’il pense ce qu’il veut. L’Homme ne pense pas ce qu’il veut, il
pense ce qu’il peut. D’ailleurs, c’est une des grandes révélations de la conscience
supramentale. L’Homme pense ce qu’il peut, et non ce qu’il veut. Mais le voile est tellement
épais, tellement dense, que l’Homme a effectivement l’impression qu’il pense ce qu’il veut.
Il ne pense pas ce qu’il veut, il pense ce qu’il peut !

RG : D'ailleurs, vous savez que vous venez de trouver l’échappatoire idéal pour dire : les
problèmes de l’Humanité, c’est à cause d’eux autres qui ne nous laissent pas voir tout ce
qu’on a à voir ?

BdM : Les problèmes de l’Humanité, c’est à cause d’eux autres, dans ce sens que l’Homme
n’est pas prêt à voir. Si l’Homme était en contact aujourd’hui avec des Intelligences, il serait
détruit. Il deviendrait totalement fou, totalement aliéné. C’est un phénomène d’énergie ! Ces
Intelligences sont de l’énergie, donc l’Homme serait totalement aliéné. 

C’est un phénomène d’évolution, il y a des Hommes sur la Terre qui ont évolutivement
parlant, la capacité d’absorber mentalement, émotivement, physiquement et vitalement cette
énergie ! Mais pas tous les Hommes ont cette capacité. 

Au cours des siècles, oui, tous les Hommes sont appelés à la nouvelle évolution, tous les
Hommes sont appelés à cette conscience, à ce contact avec l’éther. C’est normal. Mais tous
les Hommes, dans un même temps, n’ont pas cette capacité. Donc quand vous dites que
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c’est de la faute à ces Intelligences, ce n’est pas parfaitement réel. 

C’est une condition de l’Homme qui fait qu’ils ne sont pas capables, aujourd’hui, dans un
certain temps, d’interpénétrer avec sa matière. Moi je le sais, je l’ai vécu. C’est terrible
l’interpénétration. C’est une chose que l’on ne veut pas que personne vive, tant c’est
terrible. 

C’est pour ça que la fusion, l’interpénétration, c’est un phénomène qui doit être vécu
lentement par l’Humanité. Ceux qui le vivent dans une instantanéité, le vivent parce qu’ils
ont la capacité, la résistance mentale, émotive et physique pour le vivre, mais ceci fait partie
d’une connaissance qu’eux savent, et non l’ego. Moi je n’ai jamais su que je vivrais la
fusion à tel âge. Et lorsque que j’ai vécu l’interpénétration, je l’ai vécue ! L’Homme n’est
pas aussi présent dans l’Intelligence qu’il possède qu’il croit. 

D’ailleurs, c’est la fondation même de toute la hiérarchie, les connaissances que je donne
dans mes séminaires ! Je fais voir à l’Homme qu'effectivement, ce n’est pas lui qui pense !
Et dès que l’ego réalise que ce n’est pas lui qui pense, c’est là qu’il commence à changer !
Et c’est là qu’il commence à souffrir jusqu'à tant qu’il ne souffre plus de l’illusion d’avoir
perdu quelque chose vis-à-vis sa personnalité. C’est pour ça que la transmutation, le
changement vibratoire du corps mental, ce n’est pas une expérience facile.

Et d’ailleurs, le pape Jean XXIII l'a dit : Ceux qui vivront... Ceux qu'il a appelé les fils de la
Lumière, c’est-à-dire les fils de l’Intelligence, autrement dit les Hommes qui vivront dans
l’Intelligence, souffriront jusqu’à la fin du cycle. C’est pour ça que j’ai toujours dit que tu
ne peux pas être conscient et être heureux. Tu peux être conscient et bien dans ta peau, mais
tu ne peux pas être heureux parce que les conditions dans la matière sont beaucoup trop
primitives et inégalisantes pour un Homme qui est trop sensible. Mais il peut être très bien
dans sa peau parce qu’il voit, il comprend.

RG : Ça serait un peu comme la fourmi qui a la conscience de l’être humain ?

BdM : Exactement ! Exactement. C’est un phénomène d’énergie !

RG : Que signifie la fameuse phrase : soyez semblables aux enfants qui sont rentrés au
royaume des cieux, et je repense au fait qu'un enfant n’a pas encore accumulé beaucoup
d’informations mentales, que l’enfant n’a pas une mémoire qui l’oblige à se plier à ce qu’il
a reçu, puisqu’il commence à recevoir des choses de notre plan planétaire ? Se pourrait-il
que l’enfant soit plus apte à atteindre cette prise de conscience et que malheureusement, on
le boucle ?

BdM : C’est que l’enfant n’est pas conditionné comme nous. Il n’y a pas autant de formes
dans son mental que nous, donc il est plus réceptif. Combien de gens parlent aujourd’hui de
ces enfants merveilleux qui naissent, ainsi de suite, que nos enfants aujourd’hui ne sont pas
comme les enfants d’il y a vingt ans, ainsi de suite, Pourquoi ? Parce qu'il y a une grande
capacité chez les enfants de percevoir et de sentir. Si les parents sont suffisamment
sensibles, ils peuvent aider à la continuité de ceci, donc les enfants grandissent conscients. 
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Mais si, à un certain moment, il y a un mur qui descend et que l’éducation élimine de chez
ces enfants, cette grande sensibilité et qu’il n’y a pas de parents qui veillent à
l'accroissement de cette conscience, au développement de cette conscience parce qu’eux-
mêmes ne sont pas conscients, il est évident que les enfants ne sont pas mieux postés pour
l’évolution que nous le sommes. Mais lorsqu’il est dit que nous devons êtres comme des
enfants, il est dit que nous devons être dans une conscience simple, autrement dit réceptive
comme ils le sont. 

RG : Vous avez dit tantôt que quelqu’un qui était vraiment conscient ne peut pas
fonctionner dans le système, et on aperçoit dans les écoles de plus en plus d'enfants qui ont
“drop out” (abandonné), des gens qui refusent le système éducatif et qui vont même
malheureusement s’enfuir par le biais de la drogue ou autrement. 

BdM : Il ne faut pas confondre la conscience, un être conscient, avec des êtres qui se
sensibilisent à un changement dans leur psychologie. La raison pour laquelle les enfants
aujourd’hui laissent l’école, ce n’est pas à cause de l’école. C’est parce que l’école n’a pas
changé en même temps que les enfants. L’école, c’est très bon. D’ailleurs l’école existe
même dans les plans. Vous allez dans les plans, il y a des universités sur les autres plans.
L’école, elle existe tout partout dans le Cosmos, dans tous les plans, dans tous les mondes. 

Alors l’école est prototype, est une projection dans la matière de ce qui existe déjà dans
l’invisible. Donc l’école, c’est très essentiel, et une société qui perd l’école, elle perd sa
conscience sociale. Donc l’école, c’est très important, mais ce qui est dommage dans le
monde occidental, c’est que les écoles n’ont pas évolué en même temps que les enfants. 

Elles ont essayé d’évoluer mais déjà, il y avait dans les écoles des êtres qui étaient trop
fossilisés, il y avait des êtres qui se refusaient, ou il y avait des êtres qui étaient trop pris par
la fossilisation de l’expérience ! Donc il y a eu des erreurs, il y a eu un mouvement de la
gauche vers de la droite, ainsi de suite. Et ça, ça fait partie encore de l’inconscience de
l’Homme ou de la conscience expérimentale. Mais Il y a dans le monde de très bonnes
écoles !

RG : Pouvez-vous nous parler : Pourquoi la drogue ?

BdM : La drogue ?

RG  : Oui.

BdM : La drogue fait partie d’un point dans l’évolution de la jeunesse où à cause de la
sensibilisation de leur corps intérieur à une énergie, qu'ils n'ont pas pu faire de connexion
avec ce qu’ils voyaient ou ce qu’ils ressentaient dans le social. Alors, lorsque vous avez une
société qui est totalement aliénante, lorsque vous avez une science qui fait des erreurs
terribles, lorsque vous avez une jeunesse qui regarde ce qui se passe dans la société,
comment voulez-vous que cette jeunesse aime ce qu’elle voit ? Donc elle cherche à
découvrir autre chose. 

Alors qu’est-ce qui se passe ? Il y a des forces qui amènent vers elle certains outils, donc la
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drogue, pour leur faire croire qu’il y a autre chose. Ils font l’expérience, et effectivement ils
découvrent autre chose. Mais ce qu’ils découvrent, c’est astral, ce n’est pas de l’Intelligence
réelle. Ça fait encore partie du pouvoir de l'astral sur l’Humanité, ça fait encore partie de la
fin du cycle. 

Donc la fin du cycle est un cycle qui est marqué par la dissolution des liens entre l'Homme
et sa conscience, à un très haut niveau, et où tous les aspects possibles et imaginables de la
déformation, du mensonge, du voile, de la confusion marquent l’état psychologique de
l’Homme. 

Et ceci, ça fait partie de la grande souffrance des Hommes et c’est pourquoi c’est important
pour l’Homme de réaliser qu’il y a en lui une Intelligence qui est au-delà de tout ce
perfectionnement d’une forme qui est corrosive, dans le fond. Et il doit éventuellement y
arriver, et ceux qui ont la sensibilité pour percevoir, éventuellement, arriveront. 

On ne peut pas avoir en soi quelque chose de réel et ne pas être mené par lui,
éventuellement. Mais nous sommes très faibles, l’Homme est consterné, l’Homme est sans
appui, l'Homme est très influençable, donc l’Homme qui sent quelque chose en lui, à moins
d’avoir une carrure très forte, un caractère très fort, un très bon tempérament, il va laisser de
côté, il va se laisser influencer, il va entrer dans la drogue, ainsi de suite. Mais déjà... Même
la drogue va souvent lui servir d’expérience. 

Il y a des jeunes qui sont passé par la drogue pour arriver à autre chose, donc on ne peut pas
parler de la drogue d’une façon simplement négative ou fautive, nous devons voir la drogue
comme une expérience individuelle et collective de l’Humanité, mais où l’individu un jour
doit en sortir ! L’individu un jour doit voir l’illusion de la drogue. S’il ne voit pas l’illusion
de la drogue, c’est parce qu’il n’est pas suffisamment dans son Intelligence, donc ça fait
partie de son expérience, ça fait partie de l’expérience collective de l’Humanité.

RG : Alors, juste en fin de rencontre, ça fait trois semaines, Bernard, qu’on est ensemble,
trois heures consécutives, quoi lire, qui écouter, vers quelle école, vers quelle église, vers
quelle science doit-on nous diriger ? 

BdM : Chaque Homme est amené à lire ce qu’il doit lire et amené à l’école qu’il doit vivre
et amené à la religion qu’il doit sentir. Chaque Homme est amené par son Intelligence à
travers tout le mécanisme de sa subjectivité pour son expérience.

RG : Quelle technique maintenant ? On entend beaucoup parler de technique orientale,
respiration prana, yoga...

BdM : Même chose, même chose ! Tout ceci fait partie de la conscience expérimentale de
l’Homme. Il y a des Hommes sur la Terre qui aiment manger des raisins 24h par jour, ça
leur fait du bien. Il y a des Hommes sur la Terre qui aiment manger des carottes 24h par
jour, ça leur fait du bien. Il y en a d’autres qui mangent des patates 24h par jour et ils se
rendent malades. 

Alors, il y a différentes expériences. Mais un jour, l’Homme découvrira une chose, et ça, je
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le dis d'une façon prophétique, si vous voulez, parce que c’est très rare que je parle de
prophétie, je dis qu'un jour l’Homme découvrira qu’est-ce que c’est la conscience
supramentale et il découvrira qu’est-ce que c’est de l’Intelligence ou une conscience
intégrale. Tout ceci ne sont que des mots. Autrement dit, l’Homme un jour découvrira son
identité. 

Lorsqu’il découvrira son identité, il sera en rapport avec son énergie et automatiquement, ce
qu’il aura vécu auparavant aura fait partie de son expérience et aura été bonne, mais aura été
temporaire. Une fois que l’Homme entre dans la conscience supramentale, dans la
conscience intégrale, il n’a plus besoin de vivre d’expériences. Il ne vit que de
l’Intelligence, mais simplement.

RG : Bernard de Montréal, on va tantôt se quitter mais nos gens vont pouvoir voir à quel
point votre message est resté le même après six ans, en revoyant en noir et blanc, un extrait
très court de la première entrevue télévisée que vous nous avez accordée, il y a six ans, sur
la série : “Ésotérisme expérimental”, et on se revoit immédiatement après pour clore cette
série, même cette série de la saison 82-83, puisque la semaine prochaine ce sera la
dernière, une récapitulation de toute la saison d’automne et de printemps. 

Il nous restera une forme de récapitulation, essayer de voir si finalement, tout ça nous
amène aux confins, je pense qu’avec Bernard de Montréal, on a vu aujourd’hui les confins
finals de toute cette démarche de l’ésotérisme. Étant donné qu’à l’automne, on se retrouve
sur un nouveau domaine, la sexualité, ou plutôt, j’appellerais ça plutôt : “L’énergie vitale”
et d’ailleurs, c’est possible que la série s’appelle : “Ésotérisme expérimental - l’énergie
vitale” et on verra à travers les psychologues, les psychiatres, les chercheurs en ressource,
et tous les autres, la fameuse fonction de cette énergie vitale. 

On voit présentement, là les gens ne le voient pas ce soir mais ils le verront quand
l’émission sera montée, cet extrait de l’émission qu’on a faite ensemble, il y a six ans, en
noir et blanc, vous vous en souvenez ? C’était toute une expérience ? Et  je rappelle à nos
jeunes que Vendredi qui s’en vient cette semaine là, Vendredi le 20, c’est le 20 je pense,
Vendredi qui s’en vient, le 20 nous sommes avec Docteur Jean B. au cégep Maisonneuve.

C’est le 22. Bon ! Le 22 et avec Docteur Jean B.  on va essayer de voir, lui qui est chrétien
copte, c’est le 22, comment lui a vécu son ésotérisme. Vous vous souvenez de lui ? On l’a vu
à différentes émissions, une fois avec un des grades, Alex Lachance et Mario C. C’est un
bonhomme qui parle très peu, d'ailleurs même dans son milieu, puisqu’il est psychologue,
très peu savait qu’il avait fait une évolution ésotérique très avancée. 

Il a été confronté à des situations humaines dramatiques étant donné qu’il était l’astrologue
du palais royal en Égypte, à l’époque de Nasser, et il est avec nous Vendredi qui vient.  Trop
souvent les gens écoutent nos annonces de conférences puis c’est après, là ils
communiquent avec nous comme des perdus, pour se dire : On voulait aller l’entendre !

Il y a eu un des grades dans le mois de Mars, un des grades qui est retourné dans ces pays,
en Europe, c’est en France et en Belgique, puis là les gens qui l’écoutent, ils iraient assister
à une conférence d'un des grades. Et puis de toutes façons, c'est sur cassette. Et puis vous
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vous souvenez des fameux documents très anciens que Docteur D. nous avait apportés à
l’émission là, avec des écritures anciennes ? 

Alors, on les a photocopiés et puis vous pourrez après partir avec la photocopie de ces
anciens documents là, essayer de trouver si quelqu’un dans votre entourage ne connaîtrait
pas l’origine de ces très anciens textes, dont même un des grades ne pourrait pas connaître
l’origine. Alors, c’était à peu près tout ce qu’on avait à se dire entre nous ce soir, c’était
une grande expérience pour tout le monde. 

Bernard de Montréal, vous avez eu trois heures d’affilée, c’était tout un marathon et puis
notre monde ici... Pas trop fatigué, on n’est pas très confortablement assis mais quand
même. Alors, on a vu ensemble pendant que je parlais, deux extraits noir et blanc, qui
remontent à il y a six ans. Alors c’est ça, Bernard de Montréal est toujours le même.
Toujours le même message, toujours la même vibration qui passe. Est-ce qu’il ne serait pas
souhaité que tout le monde subisse cette forme d’Initiation Solaire que vous avez eu, pour
terminer, Bernard de Montréal, alors qu’il nous reste à peine quelques minutes ?

BdM : Chaque Homme vit l’énergie selon son plan de vie ! Moi, je le vis selon mon plan de
vie, d’autres la vivent selon leur plan de vie, mais c’est la même énergie. C’est universel !

RG : Il n’y a pas une façon d’entrer en relation directe ? Il ne faut pas prier pour avoir la
fusion avec le supramental ?

BdM : Même si vous priez, ça fait partie de votre expérience.

RG : Donc ça arrive presque par hasard ? Quelqu’un la subit, c’est tout ?

BdM : Tous les Hommes sont intelligents. Nous avons l’impression… Tous les Hommes
sont intelligents, mais ils ont… Bon. Je vais vous expliquer d’une façon symbolique,
“casser”... La conscience supramentale. Il y a le soleil, le soleil est toujours derrière la vitre,
mais nous avons des rideaux. Alors la plupart des Hommes vivent avec des rideaux. 

Il y a des Hommes qui ont des rideaux très épais, il y a des Hommes qui ont des rideaux
moins épais, mais il y a toujours un petit film. Dans le cas de la fusion, c’est le soleil
directement à travers la vitre qui fait éclater les rideaux. Alors le soleil, il est toujours là et il
éclaire toutes les maisons. Mais les Hommes ont au cours des années placé dans la vitrine,
dans la vitre, des rideaux qui conviennent à leur personnalité, à leurs caractéristiques.

RG : Et ils ont décoré l’intérieur de leur maison.

BdM : Ils ont décoré l’intérieur de la maison.

RG : Ils pensent que c’est ça qui est toute la réalité.

BdM : Voilà. Exactement. Si quelqu’un vient, dit : “bon, pousse le rideau”. Bah… À ce
moment-là ils ont peur parce que le soleil est brillant, il frappe la vue. Et à ce moment-là, ils
commencent à voir leurs meubles d’une autre façon, ils commencent à voir la poussière sur
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leurs meubles. Avant, ils ne voyaient pas la poussière. Ils commencent à voir qu’il n’y a pas
de “pinceaux” (?) sur les murs, que c’est réellement affreux dans la maison (rires du public),
qu’il faut changer tous les meubles ! Et ça coûte cher. C’est ça le prix qu’on paie ! Donc le
soleil, il est là.

RG : Vous ne nous suggérez toujours pas de sortir dehors ?

BdM : On ne peut pas sortir dehors, c’est le soleil qui entre et qui balaie en dedans. On n’a
pas à sortir, il est là. Si l’Homme sortait dehors, il serait dans l’éther. C’est le Paradis
Terrestre de l'autre côté. Mais pour pouvoir sortir dehors, il faut d’abord nettoyer à
l’intérieur afin qu’il y ait équilibre entre l’intérieur et l’extérieur, à ce moment-là on peut
aller dehors. Mais sinon, on s’accroche dans un fil... 

RG : Merci, Bernard de Montréal.
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L’éducation de la sixième race BdM-RG #51A et 51B (juillet 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/
(Dialogue futuriste entre BdM et RG se projetant en l'an 2023... depuis juillet 1983).

Bernard de Montréal - Richard Glenn

51A - L’ÉDUCATION DE LA SIXIÈME RACE

Richard Glenn (RG) : Bernard de Montréal, comment se fait-il que le monde de
l'éducation de l'an 1983 avait pris la tournure que nous connaissons, que nous avons
connue, et comment se fait-il qu'un type comme Bernard de Montréal ou comme tous les
autres en fusion, ont joué le rôle de la façon dont ils l'ont joué dans le domaine et vis-à-vis
de la jeunesse et l'éducation, et les moyens de transmettre l'information ?

Bernard de Montréal (BdM) : Parce qu'en 1983 l'Humanité était à un stage de déformation
de conscience. En 1983, l'Humanité n'avait pas la capacité de réorganiser d'une façon
suffisamment rapide, le matériel psychologique de sa conscience inférieure. 

L'Homme était incapable, dans ce temps-là, de pouvoir comprendre analytiquement les
paramètres incroyablement complexes d'une civilisation qui n'avait pas atteint l'âge de sa
maturité psychologique ; une civilisation qui avait réussi à découvrir des Lois de la matière
et qui avait donné à l'Humanité une fondation matérielle d'abondance mal répartie, mais une
civilisation qui n'avait pas atteint la maturité parce que l'Homme n'avait pas encore
découvert le pouvoir de la pensée créative. 

L'Homme vivait d'une pensée subjective, il vivait d'une pensée rationaliste, il avait
l'impression, dans la majorité de la population, que le monde de la Terre, le monde de la
conscience planétaire, était un monde qui était encastré dans un corps matériel ou dans une
substance matérielle. D'ailleurs la science était mécaniste, rationaliste, et l'Homme avait
perdu le sens profond des valeurs oubliées des anciens Atlantes, des anciens Rishis, des
anciens initiés ou des anciennes connaissances de l'Humanité. 

Donc l'Homme vivait d'une conscience totalement expérimentale, sa science était totalement
expérimentale, et sur le plan de l'éducation, sur le plan de la philosophie, sur le plan
psychologique tout était expérimental. 

Et comme l'Homme n'avait pas encore dégusté, n'avait pas encore senti, perçu, reçu
d'informations à partir d'un autre plan, il n'avait pas conscience que le monde de la Terre est
un monde composé de différents éthers qui contiennent chacun, selon leurs vibrations,
différentes Intelligences qui pouvaient communiquer avec l'Homme, mais qui ne pouvaient
pas en ce temps-là communiquer avec l'Homme, parce que l'Homme n'était pas
suffisamment réceptif. 

Il n'était pas réceptif parce qu'il avait trop d'ego, son ego était une conscience inférieure
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colorée par ses émotions et son intellect, donc son ego ou son cerveau en tant qu'organisme
biologique radiophonique ne pouvait pas recevoir d'ondes suffisamment subtiles pour
percer, transpercer la couche très très épaisse de l'inconscience raciale de ce temps-là.

RG : Qui et comment pouvait-on modifier le modus operandi ?

BdM : La modification de la conscience sociale de l'Humanité à ce moment-là commençait.
Elle avait commencé il y a quelques années, elle avait commencé en douce, parce que
l'Humanité devait être protégée d'une conflagration sociale, d'une débâcle psychologique.
Donc les Intelligences qui œuvrent, si vous voulez, dans les mondes parallèles, travaillaient
directement avec l'Homme au début par intuition.

Donc pendant cette période finale, si vous voulez, de l'Humanité, il y avait beaucoup
d'Hommes sur la Terre qui devenaient de plus en plus intuitifs parce qu'ils enregistraient de
plus en plus certaines vibrations dans leur cerveau, qui leur permettaient de comprendre
d'une façon plus ou moins ambiguë des réalités personnelles ou transpersonnelles qui leur
servaient à pouvoir s'ajuster psychologiquement au contexte social de leur temps. 

Mais ce que ces gens-là, qu'on appelait dans le temps : des voyants, des psychiques ou des
médiums, ainsi de suite, ce que ces gens-là ne savaient pas, c'est qu'ils étaient dans leur
intelligence, couverts, c'est-à-dire que les forces, les Intelligences qui faisaient partie des
plans subtils étaient obligées de couvrir ce qu'ils leur disaient, parce que ces Hommes-là
dans ce temps-là avaient encore la faculté de penser. Et comme ils avaient la faculté de
penser, cette faculté de penser qui était personnelle ne pouvait pas facilement trafiquer ou
échanger, ou utiliser du matériel qui était transpersonnel. 

Sinon, ça aurait causé une débâcle psychologique chez les individus et ça aurait amené les
individus à une sorte d'aliénation mentale parce que l'ego n'aurait pas été capable de
réellement comprendre ce qui ne se comprend pas par l'intellect, mais qui se comprenait, à
ce moment-là, directement soit par l'intuition ouverte ou soit par correspondance mentale
télépathique directe.

RG : Y avait-il des systèmes et des réseaux organisés, déjà, qui préparaient l'Humanité à
atteindre ce qu'on connaît maintenant en l'an 2025 ?

BdM : Oui, il y avait dans tous les pays du monde des organismes plus ou moins
développés, plus ou moins définis, et il y avait d'ailleurs un grand nombre d'organismes qui
étaient plus ou moins infects, plus ou moins contaminés, plus ou moins intuitifs, plus ou
moins intelligents, autrement dit ce que nous appelons aujourd'hui en l'an 2023, plus ou
moins “en contact direct avec l'invisible”. Et ceci faisait justement partie de l'expérience
collective de ces organismes, comme ça faisait partie de l'expérience subjective et
personnelle des individus. 

Il fallut un très grand nombre d'années pour que ces organismes soient amenés à reconnaître
d'autres niveaux d'Intelligence à l'intérieur de leur organisation, et il fallut aussi que les
individus durent reconnaître pendant un certain nombre d'années, pendant une période que
nous appelions, à ce moment-là, l'initiation solaire, ils durent reconnaître qu'inévitablement,
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pour que l'Homme de ce temps-là puisse accéder à une identité totale, c'est-à-dire à un
raccord parfait entre l'Intelligence qu'ils appelaient dans ce temps-là “Intelligence
cosmique” – qui, en fait, n'a rien à faire avec l'Intelligence cosmique – mais ils durent
reconnaître qu'il y avait effectivement un but dans l'évolution qui était directement lié à leur
expérience personnelle, soit subjectivement ou au niveau de leur propre identité, ou en
fonction de ces organismes. 

Mais il y eut un phénomène absolument particulier qui fut reconnu vers l'an 1994, ce fut un
phénomène où suffisamment d'informations avaient été disséminées dans le monde pour
faire reconnaître aux individus les plus avancés, les plus évolués, les plus intuitifs, que tout
ce qui était organismes, tout ce qui était collectif en conscience, n'avaient servi qu'un but,
c'était le but de certaines forces qui voulaient entraîner non pas la chute de l'Humanité sur le
plan matériel, mais la chute de l'Humanité sur le plan psychologique.

Et à partir de ce temps-là, il y eut des forces dans le monde qui se sont manifestées en
puissance visible, matérialisées à partir de l'éther, qui ont contraint ces forces, ces
organismes, à reculer et à ne plus pouvoir influencer, sur le plan matériel de la Terre, les
consciences prêtes, les consciences suffisamment avancées de l'Humanité. 

Et à ce moment-là, nous pouvons enregistrer dans les anecdotes ou dans les histoires de
l'Humanité qu'il y eut comme une rupture, la rupture d'un voile, la brisure, si vous voulez,
de ce qui, dans ce temps-là, était appelé “les forces astrales”, et qui permit ensuite que
d'autres forces qui, dans ce temps-là, étaient appelées “les Forces de la Lumière” – que nous
n'appelons pas aujourd'hui “les Forces de la Lumière” – et la rupture de ces forces permit à
l'Homme une fois pour toutes de commencer à pénétrer dans les secrets de l'organisation
invisible sur la Terre, et de petit à petit commencer à réaliser qu'il y avait des êtres sur la
Terre qui avaient le pouvoir de l'invisibilité et qui faisaient partie du gouvernement invisible
qui, dans le passé, avait toujours été caché à l'Humanité, mais qui avait été enregistré dans
l'expérience personnelle ou enregistré dans les archives de la race.

RG : Comment cette Humanité était-elle préparée et comment a-t-elle réagi lorsqu'elle a
découvert, effectivement, derrière ce voile, ce gouvernement invisible, et comment ce
gouvernement invisible s'est-il graduellement ou subitement manifesté à cette Humanité de
1983, ou par après ?

BdM : Lorsque le voile fut rompu entre la conscience planétaire de l'Homme et la
conscience plus avancée de l'Homme, il y eut des Forces dans le Cosmos qui se
matérialisèrent, c'est-à-dire qui vinrent vers l'Homme, pour le soutirer complètement de
l'influence astrale qu'il avait connu au début. 

Ces Forces faisaient partie de ce que l'Homme appelait dans le temps “la conscience
christique”. C'était des Forces, autrement dit c'était des Intelligences qui avaient le pouvoir
de dématérialisation, des Intelligences qui avaient le pouvoir de se servir d'un corps ou d'un
autre corps, autrement dit des Intelligences qui étaient totalement capables de subtiliser les
sens de l'Homme. Et ce sont ces Intelligences qui se sont déplacées un peu partout dans le
monde, dans différents pays du monde, en Europe, en Afrique, en Amérique du sud, et qui
ont individuellement, morceau par morceau, pièce par pièce, subtilisé des Hommes qui
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étaient sur le plan matériel. 

Ils sont montés dans leur vaisseau pour transmuter leur corps physique, pour permettre que
leur cerveau soit ajusté vibratoirement à une onde supérieure afin qu'ils puissent maintenir
une conscience télépathique avec ces êtres. Et ces êtres, en revenant, furent donnés des
pouvoirs, les pouvoirs étant ceux-ci :  le pouvoir de la commande mentale sur la matière –
non pas le pouvoir de dématérialisation, très peu avaient le pouvoir de dématérialisation – le
pouvoir de la science infuse, c'est-à-dire la science de l'autre, le pouvoir de ne pas être
menti, ainsi de suite, pouvoir voir à travers les voiles, ainsi de suite. Et avec ces pouvoirs-là,
l'Homme a commencé à se réorganiser sur le plan social. 

Mais il se produisit quelque chose d'assez étrange, c'est que vers l'an 1998, un autre coup, on
pourrait appeler ça une autre pénétration, si vous voulez, de l'éther planétaire, fut fait par un
homme... Un homme ! Et cet homme fut connu à travers la planète, à travers le monde,
parce qu'à ce moment-là les systèmes de communication étaient très développés. Et cet
homme était effectivement – mais voilé toujours – il était effectivement ce que les Juifs
avaient conçu comme étant “le deuxième messie”, ce que les spiritualistes, les ésotéristes
avaient conçu comme étant “le deuxième messie”, mais ce n'était pas réellement le
deuxième messie. 

C'était un homme qui venait pour remplacer ce que le premier messie avait fait, autrement
dit, c'était un homme qui venait pour ajuster les valeurs qui avaient été implantées à
l'Humanité il y a des milliers d'années, pour permettre à l'Homme d'évoluer sur le plan
psychologique, sur le plan moral, afin qu'il puisse émotivement et intellectuellement
développer un ego sage, un ego solide, ainsi de suite. 

Et cet homme qui fait partie justement de nos Forces, cet homme était représentatif sur la
Terre de ce que nous sommes aujourd'hui, donc cet homme était “prototypique”. Il était
parfait dans sa conscience, et il avait la capacité d'intégrer instantanément dans le monde, en
relation avec les différents paliers d'organisations sociales, les forces nécessaires à la
reconstruction d'une nouvelle civilisation. 

C'est pour ça aujourd'hui, si vous regardez dans le monde, vous voyez que nous avons, par
exemple, des vaisseaux qui se déplacent dans les airs. Alors pour que l'Humanité puisse
bénéficier de ces vaisseaux qui sont aujourd'hui antimagnétiques, il fallut qu'il y ait des
Lois. 

Pour que l'Humanité puisse bénéficier des systèmes de téléportation que nous possédons
aujourd'hui pour nous téléporter dans le monde, il fallut qu'il y ait des Lois ; des Lois qui
nécessitaient un changement radical dans les structures dans les conventions des Nations
Unies, parce que les Nations unies à ce moment-là existaient, mais elles étaient très très
faibles. L'organisation sociale était très faible parce que l'Homme était encore trop trop
inconscient, mais elle représentait; en tant qu'organisme International; le meilleur bien fondé
des intentions de bonne volonté de l'Humanité de ce temps-là. 

RG : Comment se fait-il qu'il y eut toujours des oppositions à ce nouvel ordre de choses
que nous connaissons aujourd'hui en l'an 2023 ?
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BdM : Il y eut beaucoup d'oppositions parce que l'Homme, même s'il ne le connaissait pas,
même s'il ne le réalisait pas dans ce temps-là, l'Homme devait reconnaître éventuellement
que ce qu'il appelait, dans ce temps-là, “le monde de la mort”, était un monde qui était
habité par les mêmes entités qui avaient peuplé ou qui avaient habité des corps physiques. 

Donc l'Homme, en ce temps-là, ne connaissant pas les Lois de l'invisible, donc ne
connaissant pas les Lois du monde de la mort, donc ne pouvant pas reconnaître le pouvoir
du monde de la mort sur la conscience humaine planétaire, l'Homme était incapable de se
créer une condition de vie planétaire qui concordait avec son Intelligence, parce que le
monde de la mort était trop puissant. Ce que nous appelions dans ce temps-là : “le monde de
l'astral”. 

Donc à un certain moment, il fallut que le monde de la mort soit arrêté dans son activité
contre l'Humanité. Et pour que le monde de la mort arrête son activité contre l'Humanité, il
nous fallut, à nous, dans ce temps-là, travailler incessamment et amener le monde, ou les
entités dans le monde de la mort, à changer de terrain, à changer d'espace, à être déplacées.
Nous devions travailler à un déplacement.

Je ne peux pas dire un déplacement géophysique, mais réellement un déplacement physique
dans leur monde, pour que ces êtres-la puissent être libérés et ensuite reconnaître
l'importance que l'Humanité dut être laissée d'évoluer en paix. 

Et à partir de ce moment, lorsqu'il y eut un grand travail fait par les initiés de ce temps-là, il
se fit une ouverture dans l'Esprit de l'Homme, et les Hommes purent commencer lentement
à comprendre les Lois de la vie et les Lois de la mort. Et en comprenant les Lois de la vie et
les Lois de la mort, c'est à partir de ce moment-là qu'il nous fut de plus en plus facile de
raccorder ce que nous appelions dans ce temps-là “le principe éthérique” avec le principe
matériel. 

RG : A-t-on utilisé à cette époque des méthodes spectaculaires pour aider à l'établissement
du nouvel ordre de choses que nous connaissons aujourd'hui ?

BdM : Non, les méthodes étaient très, très, très simples, très voilées très occultes, si vous
voulez. Très peu d'Hommes sur la Terre pouvaient connaître ces méthodes parce que pour
connaître ces méthodes, il fallait que ceux qui travaillaient dans ce temps-là soient en
communication mentale avec nous, et il fallut aussi que ceux qui travaillaient dans ce
temps-là ne puissent pas, à cause de leur émotivité, de leur raison, faire interférence avec
notre travail. Donc nous étions obligés de voiler tout ce que nous faisions. 

Et ceci était très difficile parce que l'Homme tout de même avait à comprendre, l'Homme
voulait comprendre, l'Homme avait une très grande volonté d'évolution, ainsi de suite. Mais
ce que l'Homme ne savait pas, c'est comment lui, sur le plan psychologique, sur le plan
émotionnel, sur le plan vital, sur le plan physique, il était construit. Et comme il ne savait
pas comment il était construit, il ne pouvait pas comprendre nos méthodes. Donc nos
méthodes durent demeurées secrètes pendant à peu près cinquante années. 
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RG : Y a-t-il dans ce secret, des évènements orchestrés, des scénarios écrits par nous, de
l'an 2023, ou des gens semblables à nous, qui ont été imposés à l'Humanité de 1983 et
après ?

BdM : Oui, il y eut des œuvres écrites, des œuvres de très grande importance, des œuvres
qui ont créé une dislocation énorme à l'Humanité afin d'ouvrir les centres psychiques. Il y
eut des œuvres qui, d'ailleurs, ne sont même pas terminées dans leurs conséquences. Il y eut
des œuvres qui eurent la fonction, dans le fond, de réellement déchirer le voile de l'âme de
l'Homme afin d'amener l'Homme à une conscience totale de son Esprit, c'est-à-dire à une
reconnaissance parfaite du lien mécanique psychique vibratoire entre son cerveau et notre
énergie.

RG : Pouvez-vous nous rappeler certains noms ou certains évènements qui ont été
justement orchestrés par nous ?

BdM : Il y eut beaucoup de livres, je n'ai pas pour le moment la mémoire (rires du public),
mais il y eut beaucoup de livres qui furent écrits, et à ce moment-là, dans ce temps-là. Ceux
qui étaient les plus sensibles vibratoirement, intuitivement, pouvaient reconnaître
essentiellement la qualité d'Intelligence supramentale de ces œuvres. Et ces œuvres leur
servaient à comprendre des aspects personnels, comme ça leur servait à comprendre des
aspects sociaux de l'évolution.

RG : Pouvez-vous nous expliquer un peu, puisque nous sommes dans la province de
Québec, le rôle joué par un certain Bernard Montréal qui est décédé depuis ? (rires de
BdM et du public).

BdM : Ce Bernard de Montréal était un homme très simple, un homme qui avait une
certaine convenance sociale, apparemment il s'habillait bien (rires du public), il était
plaisant, ainsi de suite. C'était un homme qui avait une certaine formation. Nous ne
connaissons pas tellement ses antécédents parce qu'à un certain moment, il dut se retirer,
donc lorsqu'il s'est retiré, ce qu'il était, ce qu'il convenait de lui-même demeurait avec un
certain nombre de personnes. 

Mais il fit un certain travail dans une certaine région qui, dans ce temps-là, était appelé le
Québec. Et ce travail faisait partie de toute l'activité coordonnée à l'échelle mondiale. C'était
un travail important, mais un travail qui n'était pas plus important que ce que nous faisions
ailleurs dans le monde.

RG : On s'est laissé dire que derrière le voile, Bernard de Montréal est devenu conseiller
pour des organismes politiques, économiques, sociaux à travers le monde, un peu comme
un prince noir dans l'ombre, il a aidé à l'établissement d'un notre nouvel ordre de choses ?

BdM : Oui, ça faisait partie de ses activités d'entrer en liaison personnelle, si vous voulez,
fermée, avec des gens qui faisaient partie de l'ordre social, afin de souvent les éclairer dans
leur propre Intelligence, parce qu'il connaissait des gens particulièrement intelligents,
sensibles, des gens qui avaient un poste-clé dans différents organismes, et il parlait avec ces
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gens et il ouvrait petit à petit leur esprit à des idées qui pouvaient servir éventuellement à la
stabilisation des forces sociales sur le plan matériel.

RG : Il a été pendant quelques années, l'ami, dirons-nous, intime, de Richard Gleen. Et lui
aussi qui est décédé aujourd'hui, a laissé un grand nombre de cassettes de ses conférences
avec Bernard de Montréal, des vidéos sur l'ésotérisme, de films, et tout le reste. Est-ce
qu'on pourrait mettre cette forme d'activités dans le lot de ce qui a été organisé par nous ?

BdM : Oui, parce que ce Bernard de Montréal que vous mentionnez, ce n'était pas un
homme à perdre son temps. Donc il savait avec qui il travaillait. Il avait même instruit Gleen
du fait qu'il devait travailler avec lui. Et Gleen, à cause de sa très grande sensibilité,
apparemment c'était un homme très sensible, reconnaissait avec grande facilité ce lien qui
existait entre lui et ce bonhomme et ils travaillèrent ensemble pendant un certain nombre
d'années. 

Et l'harmonie qui régnait entre ces deux bonhommes, c'était une harmonie qui était gentille,
simple, calme. Il n'y avait pas d'opposition. Il y avait une liberté totale. Gleen travaillait de
son côté, et l'autre travaillait du sien. Mais c'était un travail important, c'était un travail qui
faisait partie de toute cette énergie qui était lentement amenée vers l'Humanité pour la
conscientisation de la race. 

R G : Y a-t-il eu d'autres personnes mises en place, aidées, dirons-nous, psychiquement,
pour parler le langage de 1983, comme nous, dans les plans politiques mondiaux, de façon
à provoquer l'évolution de la conscience, soit des êtres comme un certain Khomeini qui ont
choqué l'Humanité de façon à ce qu'à travers le choc, jaillisse la lumière ?

BdM : Bon, il y eut des êtres naturellement, comme vous nommez, comme ce fameux
Khomeini, d'autres êtres, Hitler, ainsi de suite ; des bonshommes qui eurent une emprise
globale sur leur région ou qui ont une influence politique à l'échelle mondiale. Il y avait une
raison pour ces hommes. C'est que ces hommes, à cause de leur lien vibratoire inconscient
avec des plans de vie astraux, créaient dans le monde une très grande intensité de
souffrance. 

Et à cause de leur ignorance occulte, autrement dit à cause de leur manque de
compréhension de leur rôle à partir du plan invisible, ils étaient des outils très très bien
utilisés par ces forces que nous appelions dans ce temps-là “les forces de l'astral”. Il y avait
dans ce temps-là, un autre pays, la Russie, qui aussi faisait partie de ces forces. Donc il y
avait dans le monde une polarité. Et c'était très important que les forces d'un camp ou de
l'autre puissent dans ce temps-là se confronter, parce que la confrontation amenait l'Homme
à faire la synthèse du bien et du mal. 

Ce que nous avons eu de plus difficile dans l'extinction, si vous voulez, des anciennes
habitudes de l'Humanité, c'était de faire comprendre à l'Homme qu'à un certain moment
donné, il devait en arriver à être libéré de la conception du bien et du mal, libéré de la
polarité du bien et du mal. Parce que le bien et le mal faisaient partie de la condition
psychologique de l'Humanité vis-à-vis l'énergie qui venait du plan astral, ce qu'ils appelaient
“le plan de l'astral”, “le plan de la mort”. Donc les hautes vibrations qui venaient du plan de
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la mort étaient le bien ; les basses vibrations qui venaient du plan de la mort étaient le mal. 

Et ce travail incessant servait à créé pour l'Homme de ce temps-là une certaine expérience,
mais aussi une certaine souffrance, et cette souffrance devait être éventuellement neutralisée
par ce que nous appelions dans ce temps-là “l'initiation solaire”, c'est-à-dire le dépassement,
la synthèse psychologique de l'Homme, la réunion entre le principe de l'Esprit, de l'âme, du
corps, toute la capacité interne de l'Homme de créer sur le plan matériel ou de créer sur
d'autres plans. 

Mais c'est simplement plus tard que l'Homme put aller sur les autres plans, donc la tension
qui existait dans le monde, qui était canalisée à travers ces bonshommes que vous appelez...
Dont vous m'avez donné le nom, était essentielle. Mais l'Homme dans ce temps-là était
particulièrement primitif. Il était très avancé dans la pensée, il était très avancé dans
l'analyse, dans la faculté analytique, mais là où il manquait d'Intelligence, c'était dans sa
capacité de voir instantanément sans aucune réflexion où il se situait vis-à-vis de ces forces. 

Donc certains Hommes allaient fanatiquement vers l'une et certains Hommes allaient
fanatiquement vers l'autre. Et le fanatisme dans les deux camps créait le feu, et il suffisait
qu'une étincelle fasse surface dans le monde à travers des incidents politiques ou quoi que
ce soit, et vous voyiez dans ce temps-là la température, l'inquiétude, la psychologie,
trembler, de l'Homme. Et ceci faisait partie des souffrances de l'Humanité. 

Et de cette terrible condition, qui est devenue de plus en plus évidente vers la fin du
vingtième siècle, de cette terrible condition, un certain nombre (de gens) ont réussi à faire la
synthèse et n'ont jamais souffert des conséquences de cette polarité. Et ceux qui ont réussi à
sortir de cette conflagration de cette dualité, ce sont des gens comme nous.

RG : Justement, ne pourions-nous pas nous faire un reproche de n'avoir pas aidé
directement ces êtres primitifs, sachant que leur inconscience les amènerait inévitablement
à se mettre la main dans le feu ?

BdM : Non, parce que les Hommes de ce temps-là – la population en majorité de la Terre –
les Hommes dans ce temps-là étaient contrôlés par les forces de l'âme, donc ils vivaient au
niveau de leur mémoire, ils vivaient de leur mémoire ancestrale. Donc la vibration, l'énergie
de leur mémoire ancestrale était canalisée dans leur tempérament, dans leur caractère, à la
naissance. Et ce n'est que par une certaine initiation, par un certain travail, une certaine
souffrance faite chez eux, qu'ils purent dépasser ce conditionnement de la mémoire de l'âme
(mini-coupure)... 

(Reprise en cours) (…) Nous avons aujourd'hui des systèmes scientifiques qui nous
permettent de voir dans le monde de la mort, mais dans ce temps-là, ça n'existait pas. Vous
ne pouviez pas dans ce temps-là arriver à une console et voir sur un écran votre père qui
était décédé ou votre mère, ou les conditions de vie, parce que la science n'était pas
suffisamment avancée. On n'avait pas commencé encore à travailler d'une façon intelligente
avec ce qu'ils appelaient dans ce temps-là “les énergies atomiques du laser”. 

Donc “le laser” était extrêmement primitif, c'était une énergie qui était totalement
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concentrée et qui demandait énormément d'énergie pour être maintenue en stabilité, tandis
qu'aujourd'hui, nous avons des lumières qui ne sont pas des “lasers” dans le sens que ces
gens connaissaient, mais ce sont des lumières qui ont la capacité de pénétrer d'un monde à
l'autre et d'éclairer ces mondes. 

Donc l'Homme, dans ce temps-là, vivait encapsulé dans une expérience psychologique sur
le plan matériel, il n'avait aucune expérience du monde de la mort, excepté au niveau de
l'intuition ou au niveau de la crainte, et il ne pouvait pas voir, concevoir que le monde de la
mort était un monde aussi réel que leur monde à eux, mais dans des conditions totalement
différentes, parce que sur ce plan, le plasma est différent. 

Donc l'Homme ne pouvait pas comprendre certaines choses, et comme il ne pouvait pas
comprendre certaines choses, nous étions limités. Et comme il était très primitif, à cause de
ses émotions – si l'Homme n'avait pas eu d'émotivité, il n'aurait pas été dans la situation où
il était – comme il avait de l'émotivité, nous ne pouvions pas manifester dans le monde notre
pouvoir parce que si nous avions manifesté dans le monde notre pouvoir, l'Homme aurait
fait de nous des “dieux”. Et comme il avait de l'émotivité dans son Intelligence, il aurait fait
ce qui a été fait durant les anciennes périodes. 

D'ailleurs, c'est pourquoi nous devions attendre à la fin terminale de ce cycle pour nous
présenter à l'Homme parce que déjà, un certain entraînement avait été donné, et justement,
ce fameux Bernard de Montréal disait souvent: “apprenez à ne pas croire, apprenez à
savoir par vous-mêmes, mais ne pas croire”. 

Mais c'était très difficile aux Hommes de ce temps-là de comprendre l'importance de ne pas
croire, parce que croire faisait partie de leur psychologie. Donc pour eux, de se libérer de
leur psychologie c'était impossible. Pour qu'ils puissent se libérer de leur psychologie, il
fallut que nous puissions entrer en contact télépathique mental avec eux et leur parler. 

À ce moment-là, ils étaient libérés de leur psychologie, ils avaient accès à notre plan, ils
pouvaient communiquer avec nous tout en demeurant dans le matériel. Et c'est pourquoi ce
fut très difficile pour nous d'aller plus vite, plus rapidement, mais nous avions parfaitement
compris le sens de l'évolution de la Terre. Nous comprenions l'Homme parfaitement parce
que nous avions envoyé sur la Terre pendant des siècles des éclaireurs. Alors, il y eut de ces
éclaireurs : le Nazaréen qu'ils appelaient dans leur Bible, dans leur grand livre, était un de
ces éclaireurs.

Il y avait des Hommes... D'ailleurs, nous avons toujours envoyé sur la Terre des Hommes
pour préparer, ainsi de suite, jusqu'au jour où l'Homme put, à la fin de ce cycle, entrer dans
notre Lumière, c'est-à-dire dans notre monde et communiquer avec nous, travailler avec
nous, et comprendre les mystères de la vie, les mystères de la religion qui devaient être
compris. Parce que sans la compréhension des mystères de la religion, l'Homme était damné
à demeurer lié à l'âme.

RG : Comme ça, l'Homme de la fin du vingtième siècle, vivait dans une espèce de solitude
psychologique ?
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BdM : Il ne vivait pas dans une solitude psychologique, il vivait dans une angoisse
psychologique, il vivait dans une tension psychologique. Il ne pouvait pas se comprendre, il
ne pouvait pas se connaître lui-même, il avait des doutes et il croyait qu'il pensait, et en plus
du fait... Ça, c'est extraordinaire... Pour nous aujourd'hui, c'est normal de voir que nous ne
pensons pas, c'est une illusion psychologique donnée à l'Humanité pour son évolution, mais
dans ce temps-là, l'Homme croyait qu'il pensait. 

Alors dire à l'Homme que ce n'était pas lui qui pense, c'était réellement éventrer d'une façon
radicale sa conscience psychologique, c'était mettre son ego sur la balance. Et certains
Hommes qui ont réalisé, qu'effectivement ils ne pensaient pas, dans le début de cette
réalisation, ont réellement été amenés à des états de déséquilibre mental. Il nous fallut les
aider, ainsi de suite, donc ce n'était pas facile. 

RG : Mais derrière tout ça, il y a eu des interventions maladroites bien souvent, d'êtres
d'outre-espace qui étaient eux aussi sur un plan physique, plus évolués scientifiquement, qui
nous ont peut-être échappé, sous notre contrôle à l'occasion, et qui sont allés sur cette
civilisation de fin du vingtième siècle, qu'eux appelaient des “soucoupes volantes”, des
O.V.N.I., des “extraterrestres”. 

Comment pouvions-nous rétablir l'équilibre à des êtres qui avaient vu ou étaient entrés en
communication avec des “extraterrestres” de bas étage, puisque confinés encore dans la
matière ? Comment intervenions-nous, ou bien laissions-nous toujours les pauvres victimes
avec leurs problèmes ?

BdM : Le phénomène que vous appelez “extraterrestre”, c'était un phénomène qui était
mondial. Ce phénomène se manifestait un peu partout, surtout dans les endroits tranquilles,
les endroits calmes. À certains moments, il y avait des investigations dans des endroits un
peu plus stratégiques. Mais ce que l'Homme de ce temps-là ne savait pas, c'est que ce qu'il
appelait les “extraterrestres” étaient des êtres envoyés par nous pour tester leur résistance
psychologique. Et les Hommes pensaient en ce temps-là que les “extraterrestres” étaient
nous ! 

Et comme ils ne comprenaient pas, comme ils ne connaissaient pas la hiérarchie, comme ils
ne comprenaient pas les Lois des gouvernements invisibles, aussitôt qu'ils voyaient des
“extraterrestres”, pour eux ils avaient finalisé leur expérience. Et comme c'était des êtres
très aimants, c'était des êtres qui voulaient se sortir de la condition humaine, ils voulaient
réellement entrer dans ces vaisseaux, ils voulaient entrer en contact. 

Et de temps à autre, ce que nous faisions, c'est que nous permettions que les
“extraterrestres” attirent ces êtres, non pas physiquement, mais qu'ils attirent leur corps
astral dans le vaisseau. Et comme le corps astral avait une mémoire parfaite de la conscience
contemporaine ou historique de l'individu, lorsque le corps astral entrait dans le vaisseau,
lorsqu'ils allaient en astral dans le vaisseau, ils voyaient le vaisseau, ainsi de suite.

Mais eux croyaient qu'ils étaient entrés dans le vaisseau de façon physique, et nous devions
maintenir ce voile, parce que nos Lois ne permettent pas qu'un être humain entre dans un
vaisseau et revienne à la Terre. 
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Donc nous avons envoyé, nous avons permis que ces êtres aillent sur la Terre, qu'ils visitent,
qu'ils préparent, qu'ils créent un peu un choc de recognition. Mais nous étions très très
avertis par nos supérieurs de ne pas mettre l'Humanité en danger, c'est-à-dire de ne pas
forcer les gouvernements qui étaient suffisamment avancés en Russie, aux États-Unis, en
France, de ne pas mettre le gouvernement de la Terre ou les gouvernements de la Terre en
danger. 

Parce que si l'un de ces vaisseaux avait été détruit par leur “rocketterie”, automatiquement la
presse se serait empressée de rendre compte de ces choses, et automatiquement, il y aurait
eu une dislocation psychologique. C'est pourquoi les interventions entre ce qu'ils appelaient
les “extraterrestres” et le monde, étaient toujours faites d'une façon suffisamment voilée ou
très objective, mais là où il n'y avait pas trop de population.

RG : Depuis combien de temps la quarantaine de la planète Terre est levée, et il y a
communication avec les autres mondes ?

BdM : Elle n'est pas encore levée, elle sera levée en l'an 2070. Elle n'est pas levée. Il y a
aujourd'hui beaucoup de paix sur la Terre. Il n'y a plus de conflit entre les gouvernements,
mais le problème qui reste à résoudre, d'ailleurs c'est un problème qui demeurera pendant
des siècles, c'est le problème des différentes races. Parce que les différentes races sont régies
par des êtres qui, comme nous, ont beaucoup d'amour pour ces races. Mais ces races ont un
taux de vibration différente. 

Le Chinois par exemple, le Noir, ou l'Indien ou le Blanc, ainsi de suite, ils ont des taux de
vibration différente. Donc ils ne sont pas capables d'absorber l'Intelligence Pure au même
rythme. Donc la race aujourd'hui qui est la plus apte à absorber ce genre d'énergie, c'est la
race blanche, et ensuite viendront les autres lentement. Mais sur le plan individuel, il y a
parmi la race noire, des individus qui peuvent absorber ce taux d'énergie, les Chinois, ainsi
de suite, la race jaune...

Mais sur le plan racial, c'est au cours des siècles qu'il y aura une stabilisation, parce que le
phénomène de la race... D'ailleurs dans ce temps-là, le phénomène de la race n'était pas
compris. Il nous aurait été impossible dans ce temps-là de réellement expliquer le
phénomène de la race à l'Humanité. Nous aurions été considérés comme racistes. Et s'il y
avait des êtres qui n'étaient pas racistes, c'était bien nous, puisque nous étions les premiers à
pouvoir commencer à rassembler les Hommes de la Terre.

RG : Quel aurait été le conseil qu'on aurait pu leur donner de façon très directe ? Quand
les on voit de loin après tant d'années, on s'aperçoit qu'ils étaient vraiment dans une espèce
de marasme devant l'euthanasie, l'avortement, le clonage, les expériences vis-à-vis du
cancer, la façon primitive de soigner le corps humain. Quel aurait été le conseil qu'on
aurait pu aller leur donner ? Évidemment, ça aurait bouleversé leur évolution graduelle et
naturelle, mais d'après vous, aujourd'hui ?

BdM : Nous ne pouvions pas leur parler trop au-delà de leur Intelligence. Nous pouvions
les aider. Le problème fondamental, ce n'était pas leur science ; leur problème fondamental

1482



c'était leur psychologie. Ce qu'ils avaient besoin le plus, c'était la psychologie. S'ils avaient
eu, les Hommes de ce temps-là, une psychologie stabilisée, et aussi une psychologie qui
aurait automatiquement mené à une relation équilibrée entre les différentes nations, nous
aurions commencé notre travail beaucoup plus qu'auparavant. Et nous ne pouvions pas.

Donc nous ne pouvions pas altérer leur psychologie parce qu'ils devaient vivre leur
expérience. C'est par la compréhension. La seule fonction que nous avions c'était de parler,
donc nous parlions. Nous parlions à voie couverte, ou nous parlions à voie ouverte selon le
cas. Nous avions des conversations privées qui étaient plus ouvertes, mais il y avait toujours
un voile. Et ceux qui ont bénéficié de conversations ouvertes sans voile étaient très très
rares. 

Et l'Humanité, à ce moment-là, devait être parlée à son niveau, mais toujours amenée petit à
petit à réaliser de plus en plus à travers l'expérience, parce que ce que nous disions, nous ne
pouvions pas l'affirmer parce que nous étions en train de détruire la philosophie, nous étions
en train de changer la psychologie, nous étions en train d'altérer la théologie. Donc nous
étions en train... Et aussi nous étions en train de changer profondément l'ésotérisme qui était
pour eux, dans ce temps-là, une science très importante parce que c'était une science
marginale. 

Et comme c'était une science marginale, les êtres les plus intuitifs, les plus spirituels,
adhéraient à cette science, donc nous devions automatiquement créer un changement
vibratoire dans toutes les sciences de l'Humanité. Mais nous devions le faire avec
Intelligence, c'est-à-dire avec patience. Parce que le temps était sur notre côté, mais pour
eux, le temps était difficile, et les Hommes se sentaient très très impatients de connaître. 

RG : L'évènement majeur dont tout le monde se souvient aujourd'hui en en frémissant, n'a-
t-il pas mis l'Humanité dans un état de soumission totale – bien entendu, a permis à
l'Humanité enfin de réaliser sa vocation, en relation avec nous – mais cette série
d'évènements malheureux, dont on se souvient encore avec angoisse ou avec frisson,
n'aurait-elle pas pu être amoindrie si nous étions intervenus directement ? 

BdM : Elle aurait été amoindrie sur le plan technique, autrement dit nous aurions pu
empêcher certaines choses, mais l'Homme lui, aurait fait de nous des “dieux”. Notre
problème en tant qu'Intelligences organisationnelles, c'était que nous devions faire quelque
chose d'extraordinaire pour l'Homme, l'amener à une nouvelle évolution, créer ce que nous
devions créer, mais sans que l'Homme nous prenne pour des “dieux”. 

Parce que dans le passé, ce qui a créé l'involution... Rappelez vous ces grands êtres comme
Moïse... Tous ceux qui ont vu une partie de notre projet, mais qui n'ont pas compris notre
projet, donc ces êtres ont fait de nous des “dieux”. Moïse quand il a vu, c'est Dieu qu'il a vu.
Eli, c'est Dieu... Alors tous voyaient Dieu. 

Et le concept de Dieu était essentiel, il faisait partie de l'arbitrage que nous imposions à
l'Humanité pour que l'Homme puisse évoluer avec émotion et intelligence inférieure,
suffisamment rapidement pour qu'il ne se détruise pas, parce que n'oubliez pas que l'Homme
dans ce temps-là avait une nature animale très profonde. D'ailleurs il avait été donné à
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l'Homme un corps animal, l'Homme avait un corps animal. Et la jonction entre notre Esprit
et son corps animal devait être faite à travers son cerveau, c'est-à-dire à travers son propre
ego. 

Mais son ego devait être transmuté, changé, altéré, c'est-à-dire que l'Homme devait prendre
conscience d'une partie supérieure en lui-même que nous appelions dans ce temps-là “son
double”. Son double étant le siège de notre Intelligence. 

Donc l'Homme, si nous avions travaillé avec lui sur le plan technique pour empêcher
certaines choses, automatiquement aurait fait de nous des “dieux”, et ceci aurait continué
l'involution. Et nous ne pouvions pas faire ça, nous avions des ordres sévères, terribles. Et si
nous avions fait interférence à ce stage, à ce point, avec l'évolution de l'Homme, nous-
mêmes, nous aurions été amenés à vivre dans des Univers qui sont inhabités aujourd'hui, et
notre travail aurait été très ardu, et nous aurions, non pas travaillé à la sueur de notre front,
mais nous aurions travaillé à la sueur de notre Intelligence.

RG : Vous venez de dire le mot cerveau. Le cerveau animal de cet Homme de la fin du
vingtième siècle était la centrale de connexion de tous ses neurones. Avec la science que
nous avons, et que nous avions déjà à l'époque, n'aurions-nous pas pas pu très simplement
altérer son processus énergétique de façon à lui permettre de procréer des enfants qui
auraient pu atteindre notre stade de développement cérébral de façon quasi naturelle à
leurs yeux ? 

BdM : Non, parce que la science du cerveau était très tès limitée. Ce que les Hommes
avaient... Où la science du cerveau était avancée, c'était dans la science de la dissection. La
science de la reconnaissance des différents endroits géographiques visant les espaces ou les
régions fonctionnelles du cerveau. On avait identifié ces régions fonctionnelles, on avait
développé ce qu'ils appelaient dans ce temps-là, des “cerveaux électroniques” pour faire un
“scanning” (balayage) de cette région. 

Mais l'Homme n'avait aucune idée de ce qu'était le cerveau. Et la preuve, c'est qu'en 1975,
lorsque beaucoup de travaux furent faits dans ce domaine, il fallut encore attendre jusqu'à
l'an 2027 pour que... Quand je dis 2027, je parle de certaines inventions qui seront données à
l'Humanité bientôt, des inventions telles que celle-ci : il sera possible à l'Homme, par
exemple, de reconnaître sur le plan de la science que le cerveau est en fait un plan d'énergie
unidimensionnelle. 

Il y a des scientistes aujourd'hui qui travaillent et qui ont, non pas découvert, mais amené
vers la Terre des instruments qui permettent de donner à un cerveau matériel une
unidimensionnalité en éliminant complètement la fonction lombaire des yeux. Donc ceci
permet à l'Homme d'absorber instantanément toute l'énergie de la mémoire qu'il possède
dans son cerveau éthérique. Alors, dans ce temps-là, le cerveau c'était un organisme, c'était
une fonction, c'était une capacité dont l'Homme, le scientifique, ne connaissait pas tous les
secrets. 

C'est avec la venue de la science, de notre science, que le cerveau fut parfaitement expliqué
à l'Homme, et que le cerveau fut amené à un niveau d'investigation qui déroutait totalement
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sa science. Dans le domaine de l'astronomie, les Hommes dans ce temps-là avaient des
radiotélescopes, ils avaient différentes façons de vérifier la relation entre la lumière et la
matière ou les espaces compacts, mais l'Homme n'était pas capable de se servir d'un
télescope et de voir directement à travers l'Univers.

Il était impossible à un Homme de voir à travers l'Univers parce que la lumière n'était pas...
Il y eut dans ce temps-là un Homme qu'on appelait Einstein, il avait développé une théorie
sur l'énergie, la matière, la masse, qui était très intéressante, parce que c'est une théorie qui
faisait partie de la mémoire de l'Humanité, c'est-à-dire qu'on avait imprimé dans son cerveau
l'importance de l'énergie et de sa relation avec la masse et l'opposition de déplacement de la
lumière, mais ce que ce bonhomme ne savait pas, c'est que la lumière n'est pas une énergie. 

Les Hommes ont toujours cru que la lumière était une énergie parce que les Hommes ne
pouvaient pas dissocier l'énergie de la lumière, puisque l'énergie lorsqu'elle est en
mouvement, elle pulse et elle créée une luminosité. Donc Einstein ne travaillait pas avec la
lumière, il travaillait avec la luminosité. 

Et la relation entre l'énergie, la masse et la luminosité, permettait à sa science cartésienne,
mathématique, d'interpréter et d'explorer les différents domaines psychologiques de la
mathématique, pour donner à l'Homme une substance psychologique suffisamment avancée
qui put lui permettre de développer et de comprendre les Lois de la matière. Parce que là, la
matière est lumineuse. 

Donc puisque la matière était lumineuse, les Lois de la luminosité interprétées dans cette
équation et dans ses aspects différentiels, pouvaient permettre à l'Homme de comprendre les
Lois de la matière. Mais aussitôt que l'Homme commençait à travailler réellement avec la
lumière, il ne travaillait plus avec la luminosité, donc à ce moment là, la relation d'énergie
masse et vitesse ou déplacement de la lumière n'existait plus parce que son équation était
réelle, fondamentale pour la physique moderne tant que l'Homme travaillait avec la
luminosité. 

Mais aussitôt que l'Homme commença à travailler avec la lumière, qui fait partie de la
science que nous lui avons apportée, à ce moment là l'équation ne servait plus. Il devait à ce
moment-là y avoir une autre science, et c'était la même chose au niveau du cerveau. 

RG : À quelle époque l'Homme est-il arrivé à entrer en relation avec l'atome, l'intérieur de
l'atome, la manipulation atomique ?

BdM : La manipulation de l'atome, la conscientisation de l'atome, la pénétration, si vous
voulez, de l'Homme avec son double dans la conscience de l'atome, se fit d'une façon
suffisamment généralisée dans un certain petit groupe à l'échelle mondiale, vers l'an 2003. 

À ce moment-là, les Hommes commençaient à travailler avec l'atome, parce qu'ils devaient
commencer à manipuler son taux vibratoire afin de pouvoir établir des liaisons entre le plan
atomique, le plan électronique qu'ils appelaient électronique qui, en fait, n'est qu'un plan
“entilaire” à l'énergie réelle, ainsi de suite.
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Donc le travail commençait à se faire sur le plan éthérique, et petit à petit les Hommes ont
commencé à apprendre à manipuler cette énergie afin de pouvoir commencer à, non pas
matérialiser les objets, mais à pouvoir créer dans l'éther les formes de ces objets, qui
devaient dans le temps être utilisés et manifestés, ou matérialisés par d'autres Hommes qui
avaient un taux de puissance plus élevé que le leur. Parce que les Hommes ne pouvaient pas
à volonté matérialiser les objets dans le monde, parce que s'ils avaient manifesté ce pouvoir,
ils auraient créé une surabondance de choses.

Et l'Homme ne devait pas avoir une surabondance de cette nouvelle technologie, il aurait
créé le désarroi et le désaccord complet sur le plan politique, social, économique. Donc les
grands... Bon, prenez par exemple le téléporteur, le téléporteur qui est donné à l'Homme en
l'an 2010, et ce téléporteur, lorsqu'il a été donné à l'Homme, il a été matérialisé à partir de
l'éther, et une seule copie lui fut donnée, et cette copie fut donnée aux Américains.  

RG : À quelle époque l'Homme a-t-il commencé à jouer avec le son de l'atome ?

BdM : L'Homme a commencé à jouer avec le son de l'atome à partir de cette période.
Lorsque l'Homme jouait avec les sons ou s'amusait avec les sons auparavant, c'était en
fonction de ses activités astrales. Mais c'est lorsque l'Homme entra dans l'éthérique qu'il
commença à investiguer la nature de l'atome, à en reconnaître sa liaison avec la lumière, et à
en voir et en manipuler la luminosité.

RG : À quelle époque l'Homme a-t-il percé le secret de ce qu'il a appelé pendant très
longtemps, la vie, mais qui n'est finalement que la substance énergétique vitale de son corps
physique ? 

BdM : La vie était connue d'un certain nombre d'Hommes, elle était expérimentée à
différents niveaux par un certain nombre d'Hommes, très peu d'Hommes, mais les Hommes
en général ont commencé à connaître la vie lentement. 

Ça faisait partie d'un petit acheminement lentement, ce qui s'appelait dans ce temps-là, la
“race-racine”, c'est-à-dire cette nouvelle race supramentale qui avait été donnée en
conjonction avec ce fameux bonhomme que je vous disais, qui est venue à la fin du cycle, à
qui avait été donné le pouvoir de rentrer avec facilité dans l'éther et de faire le raccord entre
l'Ééther puis le plan matériel. 

Donc ces Hommes, petit à petit, comprirent la vie. Ils commencèrent à expérimenter avec la
vie. Mais il y eut très peu de ces Hommes, un petit nombre si nous considérons le nombre
très vaste de la population de la Terre.

RG : Grâce à tout ça, l'Homme qui ne vivait que soixante, soixante-dix ans, aujourd'hui
peut vivre beaucoup plus longtemps ?

BdM : Oui, l'Homme aujourd'hui peut vivre jusqu'à cent-cinquante années, cent-soixante
années, oui.
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RG : Et derrière les infiltrations de la strie antédiluvienne, comment l'Homme a-t-il percé
ces mystères de la Grande Pyramide, du Sphinx, des Secrets du Tibet ?

BdM : C'est très intéressant ça. Pendant cette période de l'Humanité, il y avait un très très
grand intérêt pour le Tibet, pour les pyramides, pour ce que nous pouvons appeler le
matériel artefact historique de l'Humanité. Il y avait un grand intérêt parce que c'est normal,
les Hommes regardaient dans leur passé et voyaient que dans le passé, de grandes choses
avaient été faites, et ils se voyaient aujourd'hui dans une période qui était plus ou moins
plaisante, ainsi de suite.

Donc les Hommes regardaient dans le passé. Et lorsque les Hommes ont commencé à entrer
dans la vie, ce que nous connaissons, nous, de la vie, lorsqu'ils sont entrés dans la vie, ils se
sont aperçus que ce qui avait été fait dans le passé, c'était un jeu d'enfant, c'était absolument
inutile pour eux, donc ils se sont détournés complètement de ceci et ils ont commencé à
travailler au niveau d'une nouvelle science. 

Mais c'était très difficile pour les Hommes de se dissocier psychologiquement du passé
parce que le passé fascinait l'Humanité. Et nous savons aujourd'hui que la fascination est un
manque de maturité, la fascination est un manque d'Intelligence. 

Un Homme qui est dans son Intelligence ne peut pas être fasciné parce qu'il n'y a pas de
miroir. C'est le miroitement de l'âme, dans l'âme, qui crée la fascination. Mais les Hommes
de ce temps-là prenaient la fascination comme quelque chose de positif, c'était normal,
c'était bon parce que ça leur permettait de vivre, ça leur donnait un certain plaisir de vivre,
ça leur permettait de développer leur mental, de développer leur personnalité. Les Hommes
dans ce temps-là étudiaient beaucoup. 

RG : Mais derrière tous ces artefacts il y a eu des sciences qui existaient à l'époque de
l'Atlantide, et plusieurs d'entre eux avaient déjà mis le doigt sur des réalités à travers des
sciences comme l'acupuncture, le Yi King, ou les influences de la forme pyramidale ?

BdM :  Oui, mais ces sciences avaient été amenées, données à l'Homme petit à petit par
diffusion au cours des siècles. Il y avait eu des Hommes qui avaient fait certaines
expériences. La sortie du corps astral, par exemple, faisait partie des archives ésotériques de
l'Humanité, ce n'était absolument rien de neuf. Donc l'Homme pouvait facilement
investiguer la nature magnétique du corps matériel et découvrir qu'il y avait des points de
lumière sur ce corps-là, qu'ils pouvaient relier les uns aux autres par des petits objets pointus
qu'ils appelaient “des aiguilles”.

Mais le phénomène humain, le phénomène de la mémoire était très puissant. D'ailleurs c'est
justement le phénomène de la mémoire de l'Humanité qui a permis à l'Homme de se nourrir
du passé. Et si l'Homme n'avait pas eu ça, s'il n'avait pas eu de mémoire, il n'aurait pas pu
construire parce qu'il a développé constamment les formes de sa civilisation pendant des
siècles. 

D'ailleurs au vingtième siècle, la civilisation était très belle, on avait des choses qui étaient
très très bien construites, ainsi de suite, mais ce n'était rien avec ce que nous avons
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aujourd'hui, parce que l'Homme de ce temps-là ne pouvait pas comprendre le pouvoir de la
Lumière. Il ne savait pas ce qu'était la Lumière. La Lumière pour lui était un phénomène de
luminosité, tandis que la Lumière pour nous, c'est la vie en mouvement, mais sur un autre
plan en fonction d'un temps inférieur, ainsi de suite.

RG : Qui êtes-vous, dont on entendait la voix depuis une heure, situé en 2023 ? Vous vous
êtes situé au rôle de qui ? 

BdM : En 2023, je ne suis plus le plan matériel, je suis dans ce que nous appelons l'éther. Je
fais partie de la Terre, je travaille avec l'Homme. Je suis en charge de certaines activités
importantes, je suis un scientifique et j'aime mon travail, et je demeurerai ici tant que je
n'aurai pas fini mon travail.

RG : Celui dont on entend la voix depuis une heure qui est sur le plan éthérique, reconnaît-
il qu'il y a encore des humains semblables, très semblables à ceux dont on a parlé pendant
une heure, qui existaient en l'an 1983, 1985 ?

BdM : Oui, effectivement. D'ailleurs il y a très peu encore de la sixième race. Nous avons...
Si vous regardez en dehors de nos cités, de nos villes, nous voyons des êtres qui sont seuls,
des pays qui sont en pleine reconstruction. Mais au moins aujourd'hui, nous pouvons, avec
le temps, tout ramener à l'ordre. Mais l'Humanité sera seule, l'Humanité sera sans guerre,
mais l'Humanité ne sera pas complètement sans souffrance. Parce que les Hommes doivent
en arriver un jour à, non pas seulement être conscients de nous, mais les Hommes un jour
doivent être conscients comme nous. (Fin de la première partie 51A).

51B - L’ÉDUCATION DE LA SIXIÈME RACE

BdM : (Enregistrement en cours) (…) Bon, là vous commencez à vous fâcher un peu, c'est
bon parce que quand on commence à se fâcher un peu, même à l'intérieur d'un espace
dramatique pour créer une énergie, on commence à avoir droit à des réponses. Se fâcher un
peu plus ! (rires du public). 

RG : C'est drôle que ça me rappelle le très ancien film : Le Retour du Jedi où on voulait
bien que la haine entre dans le cœur de celui qui était opprimé. Malheureusement ça ne
marche pas et ça ne marchera plus avec l'Humanité consciente, ce n'est pas avec des
bombes qu'on va faire la paix !

BdM : Ce n'est pas avec l'Humanité consciente que nous traitons, nous traitons avec
l'Humanité inconsciente qui...

RG : Qui est plus facile à manipuler ?
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BdM : Qui est plus facile à manipuler, mais qui, à cause de sa conscience nouvelle peut
commencer à comprendre le principe de la haine. Nous ferons le dialogue dans cette voie,
oui... Vous savez, les Hommes, il leur a été donné de vivre et de comprendre ce que nous
appelons le principe de l'Amour, mais les Hommes ne vivent pas le principe de l'Amour, ils
vivent une conversion de l'énergie de l'Amour au niveau astral.

Donc en vivant la conversion du principe cosmique de l'Amour au niveau astral, ils vivent
automatiquement la polarité de ce principe qui est l'Amour, qui est la haine. Si un Homme
veut revenir à la conscience du principe de l'Amour, qui est un principe cosmique, qui unifie
au principe de l'Intelligence, qui est unifié au principe de la Volonté, ce que vous appelez la
Trinité, ou le trois dans UN, cet Homme est obligé par l'évolution de ses principes
inférieurs, il est obligé de bien comprendre les deux principes inférieurs de sa conscience
cosmique qui sont planétaires, c'est-à-dire l'amour humain et la haine humaine. 

Donc pour que l'Homme puisse arracher aux forces, qu'il puisse arracher aux forces
l'énergie nécessaire pour reconstruire sa vie personnelle et ensuite reconstruire sa
civilisation, il faut qu'il puisse comprendre que l'amour humain est l'envers de la haine, et
que la haine est l'envers de l'amour, et que les deux font partie d'une énergie qui est
totalement libre. 

Donc un Homme qui aime, planétairement parlant, doit aimer d'une façon totalement neutre,
et ça c'est facile, suffisamment facile, mais l'Homme n'est pas capable de haïr d'une façon
neutre. Il aime d'une façon neutre, il n'a pas de mauvais sentiment parce que l'amour c'est
positif, mais s'il hait d'une façon neutre, automatiquement il développe des sentiments.
Parce qu'il sait très bien que haïr ne fait pas partie de la nature normale de son
comportement social, tandis qu'aimer fait partie de la nature normale élevée de sa
conscience sociale. 

Donc pour que l'Homme réussisse à nous arracher des forces, parce que nous ne pouvons
pas donner à l'Homme librement, l'Homme doit atteindre un niveau d'évolution, c'est-à-dire
un niveau de sensiblité, c'est-à-dire un niveau de vibration qui puisse nous permettre à nous
de transférer en lui sur ses plans inférieurs l'énergie dont il a besoin pour travailler dans la
vie, pour créer. Mais si l'Homme n'apprend pas à haïr ce qui est cosmique, il sera englobé
par le cosmique parce que le cosmique est trop puissant pour lui, il est trop puissant pour
qu'il l'aime. 

Un Homme qui aime le cosmique spiritualise sa nature, un Homme qui hait le cosmique
rend sa nature à lui-même, c'est-à-dire qu'il reprend ce qui lui a été enlevé pendant
l'involution. Donc les Hommes qui réaliseront dans la vie, sur le plan de la transmutation
des corps, réaliseront qu'ils sont obligés, à un certain moment, de nous confronter, c'est-à-
dire de confronter en eux une énergie et confronter l'énergie avec le pouvoir de la haine,
après avoir confronté l'énergie avec le pouvoir de l'amour. 

Donc les Hommes peuvent au début nous aimer parce qu'il y a beaucoup de voiles entre eux
et nous, il y a beaucoup d'illusions maintenues, ainsi de suite, pour des raisons qui font
partie de leur sécurité psychologique. Lorsqu'ils sont suffisamment avancés dans la
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découverte de la subtilité des formes qui créent leur amour, lorsqu'ils commencent à vivre
de notre énergie, donc à souffrir de notre présence, donc à vivre ce que nous appelons pour
eux “l'initiation solaire”, à ce moment-là ils passent de l'amour à la haine. Et en pouvant
nous haïr, ils détruisent finalement les dernières fibres de l'illusion astrale.

Ils détruisent finalement les dernières fibres de l'amour passionnément enregistrées dans la
mémoire d'âme, et ils sont capables à partir de ce moment-là de commencer à bénéficier de
notre Intelligence, c'est-à-dire du concours étroit, volontaire, de notre présence dans leur
domaine, c'est-à-dire dans leur planète ou sur leur planète, à travers leur corps matériel. 

Donc nous pouvons affirmer d'une façon suffisamment forte que l'Homme de demain ne
bâtira plus sa vie sur l'amour du cosmique, mais bâtira sa vie en fonction de la haine du
cosmique. 

Et lorsqu'il aura pu haïr le cosmique, il commencera à prendre ses droits, il commencera à
découvrir son identité, donc il commencera à fusionner avec nous. Parce que la fusion avec
nous est tellement puissante, elle est tellement présente, elle est tellement réelle que
l'Homme dans son enveloppe chétive ne peut pas l'absorber sans pénitence, c'est-à-dire sans
souffrance. 

Et lorsque l'Homme souffre, il se rebelle, et lorsque l'Homme se rebelle, il devient de plus
en plus puissant, et lorsqu'il se rebelle d'une façon très puissante, il devient lui-même, c'est-
à-dire que nous sommes obligés, à cause de notre rapport avec lui sur le plan de l'énergie, de
lui accorder ce dont il a besoin pour bien vivre sur le plan matériel, pour bien vivre sur les
autres plans, autrement dit pour être totalement raccordé avec nous.

Donc pour que l'Homme évolue, pour que l'Homme passe de l'involution à l'évolution, pour
que l'Homme brise le bambou de son esclavage, pour que l'Homme reprenne comme vous
dites, ses droits, il faut qu'il ait la Force, la Puissance, l'Intelligence, la Volonté, de renier ce
qui, auparavant, était pour lui un amour spirituel pour nous, pour créer une haine véritable
pour nous, afin que nous puissions descendre en lui et lui donner TOUT. 

C'est le concordat qui existera entre les Hommes de la Terre et les êtres qui font partie des
mondes parallèles et qui s'occupent de l'évolution de la Terre.

RG : Si je vais avec une perception ésotérique, la haine n'est pas opposée à l'amour, mais
complémentaire ?

BdM : La haine, elle est complémentaire à l'amour, elle est opposée dans sa manifestation
psychologique. Sur le plan de l'énergie, il n'y a pas de différence entre la haine et l'amour
puisque les deux font partie d'une même énergie. C'est dans le comportement psychologique
de l'Homme qu'il y a une variation entre la haine et l'amour, qu'il y a une couleur différente,
qu'il y a une relation différente entre le principe ajusté à la personne humaine dans un cas, et
le principe ajusté à la personne humaine dans un autre cas.

Et vous avez par exemple des gens qui vont se fâcher et qui vont réaliser ensuite qu'ils ne
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sont plus fâchés, il n'y a plus de résidus dans “leur fâché”. Bon, alors c'est la même chose.
Ce n'est pas entre les Hommes que la haine doit être utilisée, l'amour a été donné à l'Homme
pour qu'il s'en serve sur la planète pour coaguler sa société, pour établir des relations
harmonieuses avec les autres Hommes. La haine ne doit jamais être utilisée entre les
Hommes, elle doit être utilisée entre l'Homme et nous.

La fonction de la haine est une fonction créative dans le Cosmos lorsque l'Homme
comprend les Lois de l'énergie, elle est une fonction destructive dans le Comsos lorsque
l'Homme ne connaît pas les Lois de l'énergie et qu'il ne s'applique à vivre de cette polarité
sentimentale ou astrale qu'au niveau de son Humanité. 

Donc l'Homme doit aimer l'Homme, il doit haïr les forces qui ont depuis longtemps dominé
son évolution, pour reprendre pour lui-même notre énergie afin que nous puissions
fusionner avec lui.

Sinon l'Homme ferait de nous un “Dieu”, des “dieux”, l'Homme reviendrait à l'impuissance
psychologique de son involution, l'Homme perdrait toute volonté, l'Homme n'aurait accès à
aucune Intelligence et l'Homme ne comprendrait jamais le principe cosmique de l'Amour
qui est la capacité dans un seul être de parfaitement utiliser l'amour astral et la haine astrale.
Je vous donne un exemple.

Le cas du Nazaréen, le Nazaréen qui va dans le Temple et qui se sert d'un fouet pour faire
sortir les vendeurs, ainsi de suite, ce n'est pas une haine subjective qu'il véhicule, c'est une
énergie cosmique qui lui permet de rendre compte à l'Humanité que le pouvoir cosmique est
au-dessus de l'organisation sociale et psychologique des activités humaines. 

Donc la haine de l'Homme manifestée d'une façon observationnelle sur le plan
psychologique est rendue à un domaine qui est totalement occulte, c'est-à-dire la conscience
du Nazaréen à ce moment-là, comme l'Amour qu'il avait pour ses amis était rendu à une
conscience occulte chez l'Homme de ce moment-là.

Donc pour que l'Homme travaille avec nous, pour que l'Homme soit infusé, pour que
l'Homme soit relié, pour que l'Homme soit fusionné avec nous, il devra un jour apprendre à
utiliser l'amour pour les Hommes, à utiliser la haine contre nous, afin que nous puissions
faire descendre en lui l'Intelligence, l'Amour et la Volonté cosmique, qui deviendra son
patrimoine, qui fera partie du concordat entre l'invisible et le temporel, et qui permettra à
l'Homme une fois pour toutes de commencer à reprendre ses droits.

Sinon l'Homme, s'il n'est pas capable d'utiliser, de comprendre la rébellion de son Esprit
contre nous, sera toujours hypnotisé par nous et sera toujours assujetti à nous parce que
notre puissance est trop grande. Donc sa sécurité psychologique, le pouvoir de sa Volonté,
le pouvoir de son Intelligence vient avant le pouvoir de l'Amour. L'Homme connaîtra
l'Amour après avoir développé l'Intelligence et la Volonté. 

Il devra prendre l'Intelligence lorsqu'il aura pu apprendre et comprendre la nécessité de
détruire les formes astrales de son amour subjectif, puéril, primitif, pour nous, pour l'amener
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à raccorder nos énergies avec les siennes afin qu'ensuite l'Intelligence rentre en lui, que la
Volonté se réorganise pour son bien-être personnel, et ensuite pour le bien-être de la société.
Et ensuite plus tard, lorsqu'il sera sur un autre plan, il se servira du principe de l'Amour pour
raccorder tous les aspects de la conscience atomique et permettre que cette conscience,
formulée dans une forme qui fait partie de nos mondes, puisse descendre dans la matière
pour qu'il crée une nouvelle civilisation.

RG : Un jour, en me situant au rôle du personnage de 1983 qui parle à vous de l'au-delà,
de l'au-delà du monde, demande au monde (aux gens) de l'Humanité : Pourquoi être obligé
de vivre dans notre corps physique... Tensions ? Pourquoi s'être incarné à cette époque ?
Pourquoi consciemment n'avons-nous pas choisi l'après-demain, être fils de gens de la
sixième race ?

BdM : Parce que d'abord, les évolutions ne sont pas terminées et aujourd'hui, en 1983, dans
cette période finalitaire ou finale, si vous voulez, de l'involution, c'est la meilleure période
d'incarnation pour l'Homme parce que c'est la période de plus grande expérience. 

C'est dans cette période intense, dans cette période chaude et froide où le sentiment
romantique a disparu, où la normalisation des relations humaines, où les grandes formes
idéales de l'Humanité, où le beau qu'a construit la civilisation commence à dépérir, donc
l'Homme est laissé de plus en plus seul, et l'Homme est laissé de plus en plus avec son
désespoir. 

Et l'Homme est amené à travers notre énergie, à travers notre travail, à pouvoir petit à petit
reconquérir son droit, c'est-à-dire reconquérir son pouvoir sur la vie, c'est-à-dire reconquérir
son pouvoir sur l'évènement, c'est-à-dire reconquérir son droit à ne pas vivre la condition
humaine.

Donc pour que l'Homme le vive ceci, il faut qu'il naisse dans une période qui est propice, et
les meilleurs périodes pour l'évolution, les meilleures périodes pour l'expérience de
l'Homme, les meilleures périodes pour l'agrandissement de sa relation entre lui et nous à
travers les expériences de l'âme, ce sont les périodes difficiles, douloureuses, les plaies, les
guerres, les famines.

RG : Alors je me situe encore au niveau du personnage de 1983 qui vous regarde et qui
dit : la manipulation ou la tolérance que vous avez vis-à-vis le désordre nous laisse
perplexe quant à votre bonne conscience devant ce qu'on appelle le bien, et par
conséquence, on s'interroge sur la nature même de vos intentions, vous voulez notre bien ou
vous voulez vous amuser encore longtemps avec nous ?

BdM : Non. Les êtres qui font partie de la hiérarchie sont des êtres de Lumière, ce sont des
êtres d'Intelligence, et le bien qu'ils connaissent, autrement dit l'avenir du bien de l'Homme,
l'avenir de l'évolution de l'Homme, tout ce qui est bon pour l'Homme, doit être amené à
l'Homme petit à petit. L'Homme a l'impression, à cause de ses sentiments, à cause de ses
illusions, à cause des voiles qui couvrent son mental et son émotionnel, il a l'impression
d'être fort. L'Homme est faible, l'Homme est très faible !
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Regardez les histoires initiatiques, regardez les vies de ceux qui ont connu la souffrance
mystique, regardez les vies de ceux qui ont connu le passage d'un plan à un autre. L'Homme
ne peut pas connaître, comprendre et voir sans être racé, sans avoir en lui cette force, cette
puissance, donc l'Homme... Ce n'est pas par sentiment, par bonne volonté, que l'Homme
peut en arriver à nous amener à ce que nous pouvons lui donner.

Pour que l'Homme reçoive de nous, il faut que l'Homme puisse prendre de nous. Si
l'Homme peut prendre de nous, s'il est suffisamment fort pour prendre de nous, s'il est
suffisamment racé dans son émotion et racé dans son mental, il pourra prendre de nous,
d'ailleurs de là, la fusion avec nous. Alors, s'il prend de nous, automatiquement,
naturellement, il dépassera la condition humaine et il deviendra un de nous.

Mais s'il ne peut pas prendre de nous, c'est parce qu'il n'est pas suffisamment fort dans
l'émotionnel, dans le mental ou dans le physique, il y a en lui des principes qui ne sont pas
suffisamment évolués, et automatiquement il sera obligé d'attendre dans un autre temps,
dans d'autres conditions, où il n'aura pas à souffrir la grande souffrance de l'initiatique
moderne, où il n'aura pas à souffrir la grande souffrance du fils de la Lumière, où il sera
plongé dans une civilisation qui pourra lui donner les conditions suffisantes pour aller plus
loin dans son évolution.

C'est la condition, c'est une condition cosmique, c'est une condition qui relève du fait que,
sur la Terre, il y a des Hommes qui sont prêts et il y a des Hommes qui ne le sont pas, mais
tous les Hommes ont de la valeur devant nous, donc tous les Hommes dans le temps doivent
être amenés à réaliser leur lien avec nous par leur Intelligence. Et s'ils réalisent leur lien
avec nous par leur Intelligence, puisque nous leur donnons aujourd'hui à la fin du vingtième
siècle la capacité de communiquer avec nous, à ce moment-là, ils pourront éventuellement
comprendre leur relation avec nous et ils sortiront de la condition humaine. 

Les autres devront évoluer sur d'autres plans, sur d'autres planètes, mais nous ne pouvons
rien parce que jamais, dans l'histoire du Cosmos local, ou dans l'histoire du Cosmos en
général, il n'a été donné à une population raciale les outils dont elle avait besoin simplement
parce que nous aimions la race. Lorsque nous avons donné aux races les outils dont elles
avaient besoin, nous avons toujours testé la Volonté de la race, nous avons toujours testé
l'Intelligence de la race pour voir si elle pouvait utiliser ces outils sans qu'elle se détruise. 

RG : Sans qu'elle s'autodétruise !

BdM : Voilà ! 

RG : Mais sur la planète Terre, on a différentes races et vous nous avez souligné dans la
première heure, que c'est là un grand problème pour l'Humanité de la Terre, d'avoir à
supporter des plans différents par rapport aux présences de races différentes !

BdM : Oui. Le problème racial sur la Terre, c'est un grand problème, non pas seulement
pour nous, mais aussi pour les Hommes. Nous le voyons sur le plan des Nations unies, nous
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le voyons sur le plan de la politique, nous le voyons sur le plan de la relation entre les
Blancs et les Noirs. 

Donc il y a sur la Terre un grand problème racial qui sera atténué, altéré dans le temps. Mais
nous ne pouvons rien contre ça parce que pour neutraliser les conflits entre les races, nous
serions obligés d'apparaître sur la Terre, et nous ne pouvons pas apparaître sur la Terre parce
que le temps n'est pas venu. 

Lorsque le temps sera venu, nous apparaîtrons sur la Terre, et la présence sur la Terre de
notre énergie, de nos corps, de notre Lumière, sera l'autorité mondiale. Donc cette autorité
servira à conserver l'équilibre, à maintenir l'équilibre, et à donner un essor nouveau à
l'Homme. Mais d'ici à ce temps-là, les Hommes doivent être préparés parce que nous ne
permettrons pas que les Hommes sur la Terre, dans l'avenir, après la fin de votre cycle, soit
assujetti à nos personnes, comme ils l'ont été dans le passé.

Dans le passé les Hommes avaient de l'émotion, dans le passé les Hommes avaient des
voiles, dans le passé l'ego n'avait pas été transpercé par notre Intelligence. Dans l'avenir,
l'ego sera transpercé par notre Intelligence, donc les Hommes sauront quelle est leur relation
intelligente avec nous. 

Les Hommes auront la capacité mentale de communiquer avec nous, les Hommes ne
pourront pas être influencés par nous. Les Hommes ne pourront pas être neutralisés dans
notre ambiance, les Hommes seront dans leur énergie, ils feront partie de la hiérarchie, donc
nous devons les préparer. Et c'est pourquoi, sur le plan matériel aujourd'hui, nous ne
pouvons pas aider les Hommes avant le temps. Il y a un temps. L'Homme regarde toujours
le ciel à partir de la Terre, nous regardons la Terre à partir du ciel.

RG : Mais au début de cette rencontre avec vous, j'ai bien souligné le fait que nous
exigeons que vous nous rendiez ce que nous avions il y a fort longtemps ? Et à cela...

BdM : Ce que l'Homme avait il y a fort longtemps, ce n'était rien, il avait simplement une
enveloppe de lumière, il avait la capacité d'utiliser cette énergie dans son domaine planétaire
qui était très très peu développé. Ce que l'Homme recevra, ce que l'Homme sera donné dans
les siècles qui viennent, dans les années, les générations qui viennent sera, fera partie de la
plus grande part qu'il n'a jamais utilisée dans son évolution cosmique.

Autrement dit, il sera donné à l'Homme, non pas seulement ce qu'il a eu pendant la période
ancienne, mais il sera donné à l'Homme ce qu'il a eu aussi pendant d'autres périodes, donc
l'Homme récoltera, non pas les fruits simplement de son ancienneté sur cette planète Terre,
il récoltera aussi les fruits de son ancienneté sur d'autres planètes. 

Donc l'Homme sera redonné au centuple, mais selon le taux vibratoire de sa conscience,
selon la capacité de son Intelligence et de sa Volonté de travailler avec cette énergie parce
que nous sommes énergie, nous n'avons pas de forme, nous créons des formes pour nous
manifester dans le Cosmos.
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Donc l'Homme travaillera avec cette énergie, il sera donné les outils dont il a besoin pour se
créer une nouvelle civilisation. Mais ce sera sous le regard des Hommes qui font partie de
leurs rangs et qui ont été élevés au statut universel d'une consience qui est égale à la nôtre. 

Nous ne pouvons pas travailler sur la Terre avec les Hommes parce que nous avons dépassé
le stage de l'immortalité, mais nous pouvons travailler sur la Terre avec des Hommes qui
sont immortalisés. Et ce sont ces Hommes immortalisables qui seront le pont entre nous et
l'Humanité, et c'est à partir de ces Hommes, à travers ces Hommes, que se planifera
l'évolution de la nouvelle civilisation.

RG : Est-ce que c'est d'eux dont on parle lorsqu'on dit les 144 000 “justes” ?

BdM : Les 144 000 “justes” représentent un nombre qui est fractionné dans une étape
éventuelle de dissolution. Parmi les 144 000 “justes”, il y a des petits groupes de plus
“justes” et d'autres petits groupes de plus “justes”, il y a une pyramide dans les 144 000
“justes”, mais ces 144 000 “justes” font partie de ceux qui seront élevés du sol de la Terre et
amenés dans les vaisseaux qui font partie de notre science.

Et ceux qui font partie des “justes” sont tout partout dans le monde, le Bédouin est un
“juste”, le Mormon est un “juste”, le Témoin de Jéhovah est un “juste”, le Chrétien est un
“juste”, le Bouddhiste est un “juste”... Être “juste”, nous savons ce qui est juste, et la
précision de notre science élevera ceux qui sont “justes”, non pas parce qu'ils auront cru
qu'ils sont “justes” mais parce qu'ils auront été conscients. 

Être “juste” veut dire être conscient.

Que vous soyez justes dans vos mœurs, que vous soyez justes dans vos manières, dans vos
habitudes religieuses, que vous soyez justes dans vos habitudes culturelles, cette justice fait
partie de votre expérience astrale, elle fait partie de votre expérience d'âme, il y a beaucoup
d'Hommes justes dans le monde. Ce n'est pas parce qu'un Homme est juste d'après son ego
qu'il est conscient. 

Être conscient n'a rien à faire avec le fait d'être juste vis-à-vis son ego. Il y a beaucoup
d'Hommes sur la Terre qui se croient être justes vis-à-vis leur ego, mais qui sont ignorants
vis-à-vis de nous, donc nous n'avons aucune sympathie pour la justesse ou la justice
spirituelle, psychologique, philosophique, théologique, de l'Homme. 

Nous n'avons intérêt que pour la conscience de l'Homme, et à la fin du cycle, dans ces temps
où vous vous situez en 1983, nous travaillons au niveau vibratoire, nous ne travaillons plus
au niveau psychologique.

RG : Qu'est-ce que vous entendez précisément par ça ?

BdM : Le travail au niveau vibratoire veut dire que nous agirons sur les Hommes par la
parole, nous n'agirons pas sur les Hommes par le symbole. Nous détruirons tous les
symboles qui font partie de la conscience de l'Humanité, de la mémoire de l'Humanité, et
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nous n'utiliserons que la vibration de la parole. 

C'est par la parole que les Hommes sauront ce qu'ils savent, c'est par la parole que les
Hommes comprendront ce qu'ils savent. C'est par la parole que les Hommes pourront
communiquer ce qu'ils savent et c'est dans le mental supérieur qu'ils pourront communiquer
avec nous. Et le mental supérieur sera égal à leur parole. 

RG : Est-ce un fossé qui nous sépare entre 1983 et ces gens de la sixième race ou ce n'est
qu'un très long corridor ?

BdM : Ce n'est pas un fossé, c'est une période de transition. Il y a un temps. Tous les
Hommes de la planète qui viennent à nous et vers lesquels nous allons sont marqués. Tous !
Qu'ils soient de n'importe quelle nation, qu'ils soient cachés dans n'importe quel bâtiment de
votre planète, tous ces Hommes sont connus et marqués. Et tous ces Hommes seront
reconnus dans le temps, mais ils vivront la transformation de leur conscience pour qu'ils
passent de l'état de l'inconscience, c'est-à-dire du mort-vivant au vivant réel.

RG : Ces gens de la sixième race m'ont l'air très peu matériels, beaucoup plus éthériques
que matériels ?

BdM : C'est avec l'évolution du pouvoir de l'Homme que la conscientisation des atomes de
son corps matériel changera. Mais ce qui est important pour la sixième race, c'est la
conscience. Le reste, le pouvoir, la liaison, autrement dit, entre notre énergie et eux, sera
leur pouvoir, sera proportionnel à leur évolution dans le temps et les différentes nécessités
de la civilisation.

RG : Mais lorsqu'on commence à sentir la conscience cosmique en soi...

BdM : Vous parlez de conscience cosmique, que vous parliez de conscience planétaire ou
que vous parliez de conscience cosmique, cela n'a rien d'importance pour nous, parce que
même le concept de la conscience cosmique, c'est un concept que vous ne connaissez pas,
que vous ne comprenez pas. 

Vous comprenez la conscience planétaire parce que vous êtes des êtres inconscients sur la
planète, mais la conscience cosmique pour vous, ça n'a rien de réel, ce n'est qu'une
dimension idéale projetée, manifestée par votre Esprit philosophique, pour essayer de capter
l'essence de votre devenir. 

Lorsque l'Homme sera dans sa conscience, lorsque l'Homme sera dans son Intelligence,
lorsque l'Homme aura réuni en lui le principe de l'Amour, de l'Intelligence, de la Volonté,
lorsqu'il aura une identité parfaite, autrement dit lorsqu'il sera en parfaite harmonie avec
nous, l'Homme sera automatiquement un être créateur. 

Donc que vous appeliez sa conscience cosmique ou que vous donniez un autre nom à sa
conscience, pour nous ça n'a aucune importance parce que ce sont des mots. 
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Et nous n'avons aucun intéret dans les mots, nous n'avons aucune signification dans les
mots, nous donnons aux mots une signification afin d'aider l'Homme à comprendre ce que
nous voulons dire, mais l'Homme ne peut pas comprendre ce que nous voulons dire parce
que ce que nous voulons dire n'est pas de l'ordre psychologique, intellectuel, cérébral, il est
totalement de l'ordre vibratoire.

RG : Alors si on place les choses à leur place, cette forme de concience cosmique qui n'en
est pas une, nous amène quand même à remettre en question les interventions de Yahvé,
comme étant une espèce de curieux personnage, autoritaire, intransigeant, nous permet de
remettre en question des données qu'on retrouve dans des textes... ?

BdM : Je vais vous dire une chose, quand vous regarderez l'Histoire avec d'autres yeux,
vous comprendrez l'Histoire d'une autre façon, vous remettrez tout ! Un Homme qui n'est
pas capable de tout remettre en question n'est pas capable de comprendre tout. Pour
comprendre tout, il faut tout mettre en question parce que tout ce qui a été donné à l'Homme
fait partie de la question de l'Homme. Donc tant que l'Homme a une question, il ne peut pas
remettre tout en question parce qu'il n'a pas la réponse. 

Pour remettre tout en question, il faut avoir la réponse à tout. Pour avoir la réponse à tout, il
faut être dans notre énergie. Lorsque l'Homme est dans notre énergie, à ce moment-là il n'a
plus de sentiment dans sa mémoire, donc il n'est plus intéressé à ce qui s'est passé, il n'est
même plus intéresssé à Yahvé. 

Il se sert de Yahvé pour expliquer le phénomène humain, il se sert de Yahvé pour expliquer
l'Histoire de l'Homme, il se sert de Yahvé pour expliquer la relation entre le cosmique mal
compris de l'Homme, mais pour lui, Yahvé fait partie du passé, et le Yahvé réel, l'aspect
réel, autrement dit de ce phénomène sur la Terre, il le comprend dans une conscience autre
qui est cette conscience que l'Homme de la sixième race aura.

RG : En se servant justement des éléments du passé, l'Homme arrive à dire que l'Humanité
est le produit de Lucifer, celui qui descend du Paradis ou de la nature divine, et dans la
matière amène la lumière, et nous sommes un produit lumineux de la matière, nous sommes
dans la matière ?

BdM : Oui, mais même l'Homme ne connaît pas le profond de ce mot. Ce que veut dire
Lucifer pour l'Homme n'est simplement qu'un aspect ésotérique ou théologique qui lui a été
infusé, l'Homme ne sait pas, n'a pas d'idée, ne comprend pas le principe luciférien.
L'Homme ne peut même pas comprendre le principe du mal dans sa propre conscience,
comment voulez-vous qu'il comprenne le principe du mal créateur dans le Cosmos !

Avant que vous vous intéressiez à comprendre ce qu'est Lucifer, avant que vous vous
intéressiez à comprendre la rébellion, avant que vous vous intéressiez à comprendre ce que
vous voulez dire par le mot “Dieu”, commencez à vous comprendre vous-mêmes. Et lorsque
l'Homme se sera compris lui-même, il n'y aura plus de borne dans son Intelligence, il n'y
aura plus de limite dans son Esprit parce que son Esprit et le nôtre fera UN.
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Et à ce moment-là, il comprendra tout ce qui fait partie de la cosmogénèse, tout ce qui fait
partie des mystères de sa civilisation qui ont servi à endoctriner son Esprit pour lui créer de
l'espoir, pour lui créer une structure psychologique, philosophique, théologique ou
religieuse, lui permettant de s'orienter de plus en plus pour terminer son involution à la fin
du vingtième siècle, où il est maintenant de plus en plus prêt à entrer en contact avec nous. 

Tout ce qui s'est fait dans le passé a servi pour l'évolution de l'Homme, tout ce qui s'est fait
dans le passé a servi pour perfectionner les plans inférieurs de l'Homme. Ce qui se fera dans
l'avenir sera ajouté aux plans inférieurs de l'Homme perfectionné, ce sera le Surhomme de la
sixième race.

RG : Mais l'Homme qui veut vivre bien dans sa peau, bien se comprendre lui-même, se
rend compte d'une chose en étudiant attentivement son environnement, c'est que dans sa
maison, il s'est embourbé dans des statues de Ste Vierge, de Sacré Cœur, de Bouddha, de
Lao Tseu, de paquets de livres poussiéreux, et à un moment donné, il en souffre, il en est
malade de la poussière qui l'environne, et il commence à jeter dehors statue après statue,
livre après livre. 

Mais on ne doit pas lui reprocher de commencer par mettre Lucifer dehors, mettre Yahvé
dehors, mettre Bouddha dehors, mettre les autres dehors, parce que le jour où sa maison
sera nettoyée, il vivra en santé ?

BdM : Oui, évidemment, lorsque vous avez trop d'amis, il y en a qui sont bons, il y en a qui
ne sont pas bons, donc vous mettez ceux qui ne sont pas bons dehors, et ensuite, si vous en
avez trop qui sont bons, vous les mettez dehors aussi parce que vous ne serez jamais en
paix. Le meilleur ami de l'Homme, c'est lui-même. Alors si l'Homme ne se réalise pas en
tant que lui-même, en tant qu'identité, et qu'il a besoin d'amis,  donc il ne pourra jamais être
bien dans sa peau.

Et une fois qu'il est bien dans sa peau, qu'il a mis Lucifer dehors, qu'il a mis toutes les
différentes sortes d'amitiés dehors, ensuite il peut les rappeler de temps à autre pour leur
parler, pour voir ce qu'ils ont à dire, mais à ce moment-là il n'est plus intéressé à bavarder
avec eux, il est capable de bien s'asseoir avec eux et de parler avec Intelligence parce qu'il
est déjà bien dans sa peau. 

Donc à ce moment-là, l'Homme est neutre, il a fait la synthèse du bien et du mal, et de
temps à autre il est intéressé de savoir ce qui se passe dans le camp du mal, de temps à autre
il s'intéresse à ce qui se passe dans le camp du bien, et ça fait un peu de changement dans sa
vie.

RG : Essentiellement, cet Homme doit toujours être sur ses gardes vis-à-vis ce qu'on appele
“l'establishment” de la psychologie des masses ?

BdM : Un Homme qui est bien dans sa peau n'a pas à combattre “l'establishment”, il est
suffisamment intelligent pour bien s'intégrer à ce qui existe. La qualité... D'ailleurs j'ai déjà
dit, le discernement, le fameux discernement qui est plus grand que la sagesse – parce que la
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sagesse fait partie de l'intelligence du cœur – le discernement fait partie de la qualité même
de l'Intelligence. Un Homme qui est dans son Intelligence et qui ne laisse pas son
Intelligence contaminée, affectée, peut très bien bénéficier de ce qui existe aujourd'hui sur le
plan matériel.

Donc l'Homme peut très bien facilement s'intégrer à “l'establishment”, mais il est
suffisamment bien dans sa peau, suffisamment conscient dans son Intelligence pour ne pas
être abasourdi, assujetti à “l'establishment”. Ça ne vous dérange pas d'avoir une automobile
de “l'establishment”, c'est bien que vous ayez une automobile de “l'establishment” ? Si vous
voulez aller nu-pieds dans le monde, ben allez-y, mais achetez-vous des “bandages”
(pansements) (rires du public).

RG : Fournis par l'establishment !

BdM : Fournis encore par “l'establishment”, effectivement ! Je me rappelle, il y a plusieurs
années, lorsqu'il y avait ce fameux mouvement de jeunesse que vous avez appelé le
mouvement “hippie”, alors ce mouvement il était merveilleux parce qu'il manifestait la
séparation entre une vieille racine et la pousse d'une nouvelle, mais ça faisait toujours partie
du même arbre, l'inconscience !

RG : Est-ce qu'on pourrait dire que la conscience est la sève qui monte dans l'arbre ?

BdM : Non, non. La conscience c'est le vent qui déchire l'arbre, qui le déracine. 

RG : Vous nous parlez de haine, vous nous parlez d'arbre déraciné, il ne reste pas grand
chose au bout de la ligne ?

BdM : Non effectivement, il ne reste rien, il ne reste simplement que le vide de la
conscience mentale de l'Homme. Si l'Homme est vide, c'est-à-dire qu'il est vide de
subjectivité, il est plein d'énergie, donc il est plein de Volonté, il est plein d'Amour, il est
plein d'Intelligence. Mais il faut qu'il soit vide de subjectivité.

RG : Ou il est plein de rien ?

BdM : Plein de rien, ça n'existe pas, c'est simplement une affabulation sémantique, on est
toujours plein de quelque chose... de “merde”... (rires du public), on est toujours plein de
quelque chose ! On ne peut pas être plein de rien. 

RG : Parce qu'à partir du moment où l'arbre est déraciné, et ben, il ne donne plus de fruits,
et je reviens à...

BdM : Ça, c'est le vieil arbre, le viel arbre donne des fruits, mais ce sont des fruits qui sont
amers. L'arbre nouveau qui sera planté après le déracinement de l'autre créera des fruits qui
sont neufs. Vous savez, la conscience c'est nouveau pour l'Homme, c'est une nouvelle
évolution, Nous ne pouvons pas juger la conscience en fonction de l'ancienne inconscience,
c'est nouveau. De là, la souffrance de l'ego. De là, la difficulté de l'Homme de la bien
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comprendre, ainsi de suite.  

La conscience, ça fait partie du rapprochement entre les Forces universelles et l'Homme. Et
il n'y a pas de conditionnement à la conscience, ce n'est pas l'ego qui se peut conscientiser,
l'ego ne se conscientise pas, l'ego peut améliorer son état psychologique, spirituel, il peut
améliorer son arbre, il peut “patcher” si vous voulez, son arbre, mais la transformation de
son arbre qui nécessite un déracinement pour une replantation dans une terre nouvelle qui
est la conscience, ne peut pas être faite par l'Homme.

Aucun Homme ne peut se donner une initiation. Un Homme peut aller vers une initiation
astrale parce qu'il est dans l'ego, mais un Homme ne peut pas se donner une initiation qui
relève du pouvoir de la conscience universelle sur son ego. Ce sont les Forces en lui qui
initient l'Homme, qui font monter l'Homme en vibration, qui l'amènent à dépasser les
conditions psychologiques de son involution. 

RG : Se pourrait-il que la façon dont vous nous parlez depuis tantôt, soit sensiblement la
même que concernant Adolf Hitler, très conscient un beau jour, par des méthodes
hallucinantes, arrive au pouvoir dans un pays, par des méthodes aussi hallucinantes et
conscientes, réussit à maîtriser les masses ?

BdM : Oui, mais il faut reconnaître qu'Adolf Hitler était un Homme qui travaillait avec les
forces, il travaillait avec des forces astrales négatives, iI travaillait avec des forces. Ce n'est
pas surprenant qu'Adolf Hitler ait pu faire ce qu'il a fait parce qu'il travaillait avec des
forces, c'était un Homme qui était possédé par ces forces, et ces forces astrales négatives ont
fait à travers lui le travail, ont créé les conditions que nous connaissons. 

Aussitôt qu'un Homme est traversé par des forces, que ce soit des forces créatives, ou que ce
soit des forces retardataires, ce sont des forces, et automatiquement sa personnalité est en
fonction de ces forces, est en relation avec ces forces, ainsi de suite.

RG : En quoi diriez-vous qu'il est retardataire, il voulait faire une race parfaite sur la
Terre, le problème de la race, il la comprenait ?

BdM : Oui, il voulait faire une race parfaite sur la Terre parce qu'il voulait, il était, il avait
été amené par les forces astrales à interpréter le matériel ésotérique de l'Orient pour le
bénéfice de la Germanie occidentale. Le mouvement nazi en Allemagne était un mouvement
occulte, ce n'était pas un mouvement d'abord politique, c'était d'abord un mouvement
occulte qui a eu une fonction politique.

Donc le lien occulte avec le Tibet était un lien qui faisait partie de la grande germination
dans la conscience du peuple allemand à travers son chef, d'une conscience astrale
atlantéenne. Hitler faisait partie des grands maîtres de Bélial de l'Atlandide, donc sa
reconstruction, sa redescente dans la matière du monde occidental, à la fin du vingtième
siècle, était une continuité de sa magie ancienne à travers des mécanismes et des outils
nouveaux et modernes, et puissants. 
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RG : Il voulait aussi éliminer la race ou le peuple choisi par Yahvé ?

BdM : Mais oui, mais oui, parce que sur le plan des forces, sur le plan astral, il y a un
combat entre les forces dites “de Lumière” et les forces dites “des Ténèbres”. Donc les
forces dites “de Lumière” qui ont été responsables pour la conception, pour le
développement, pour la résurrection, pour la maintenance du peuple Juif, sont en conflit
avec les forces opposées, et c'est normal que ces forces-là à travers Hitler, aient utilisé le
peuple Juif comme bouc-émissaire pour le détruire.

Mais jamais le peuple Juif ne sera détruit par les forces politiques astrales, anciennes, des
Atlantes. Jamais ! Jamais aucune nation ne réussira à détruire les Juifs, jamais, parce que les
Juifs, hormis leur inconscience en tant que peuple, ont une fonction occulte à cause des
grands initiés qui ont passé dans leurs rangs. 

Le peuple Juif est un des grands peuples de la Terre, et aucun peuple ne pourra le détruire,
aucun ! Il y aura conflit, il y aura mise en garde, il y aura altercation, mais il y aura une
science, une aide scientifique, des données manifestées par ce peuple qui renversera toute
attaque contre eux !

Et regardez l'Histoire du peuple Juif depuis 47, sans parler des années antécédentes, et vous
verrez que le peuple Juif ne peut pas être renversé et il est supporté par la puissance
occidentale qui est la plus près de nos forces, et ce sont les États-Unis.

Jamais les États-Unis ne laisseront le peuple Juif détruit, comme jamais les États-Unis ne
permettront que l'Angleterre soit détruite, jamais les États-Unis permettront que l'Allemagne
soit détruite, jamais. Ce sont des liens karmiques au niveau des nations... Jamais ! Regardez
le combat entre l'Angleterre et l'Argentine il y a quelques mois. L'Argentine représente un
peuple en Amérique du Sud qui a hébergé les nazis allemands, donc il y a des liens
karmiques entre l'Argentine et le passé. Et à travers le premier ministre anglais, la guerre a
été conquise. 

Les Forces qui dirigent l'évolution des nations, les Forces de Lumière qui dirigent
l'évolution des nations permettent qu'il y ait altercation entre les nations parce que ça fait
partie de l'inconscience de l'Humanité, mais ces Forces ne permettront pas que l'astral
négatif représenté dans sa plus grande consistance par la Russie puisse détruire et rendre
esclave l'Humanité, jamais ! Jamais !

RG : Dans le livre : Le protocole des sages de Sion, le mouvement sioniste, il est entendu et
très clair, et je dois souligner que c'est un livre qui est interdit, que quelqu'un qui dit qu'il
l'a en sa possession va se le faire subtiliser ou que quelqu'un qui veut le vendre, il est même
dans les Lois du gouvernement canadien, interdiction de vendre le livre : “Le protocole des
sages de Sion”, et que quelqu'un qui le vendrait sera passible d'emprisonnement ou
d'amende ; que dans ce livre qui nous montre la prise en main de l'Humanité par les Juifs,
avec tout ce qui se produit depuis 1950, dans les moindre détails, tout ce qui avait été écrit
dans ce livre se réalise, y incluant la vague de suicides, y incluant la drogue, y incluant le
crash économique qui s'en vient pour très bientôt, y incluant la crise du pétrole, tout est
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organisé, tout est prévu, planifié par...

BdM : Ce sont des opinions, ce sont vos opinions, je ne veux pas parler de ces choses.

RG : C'est aux gens à vérifier par eux-mêmes s'ils peuvent mettre la main sur ce livre-là !

BdM : Je ne suis pas intéressé, je ne suis pas intéressé à parler de ces choses, je ne suis pas
intéressé. Vous ne m'avez jamais forcé à parler de ces choses et vous ne pouvez pas me
forcer à parler de ces choses, et même si vous ne me forcez pas à parler de ces choses, je ne
parlerai jamais de ces choses. Lorsque je parlerai de ces choses, je ne serai plus ici. Je ne dis
pas que je ne parlerai pas de ces choses, parce que j'ai un livre, moi, à écrire, mais je ne serai
plus ici.

Je suis intéressé au monde, je suis intéressé à l'Homme de la rue, je ne suis pas intéressé à
diagnostiquer les grandes conventions hermétiques des sociétés principales de la planète, je
ferai ça dans d'autres temps. 

Ce qui m'intéresse aujourd'hui, c'est de faire comprendre à l'Homme que la vie c'est très
vaste, très grand, très occulte, et que la conscience de l'Homme est très grande et qu'il y a
beaucoup d'Intelligence dans l'Homme, s'il réussit une fois pour toutes à mettre la clé dans
ses mémoires.

Je déteste le sensationnalisme, je déteste tout ce qui sensationnalise. Si j'étais avec vous, je
parlerais de ces choses à condition que vous n'en parliez jamais, mais comme vous êtes un
homme à parler, je n'en parlerai jamais (rires du public), mais dans le public, je ne parle pas
de ces choses. 

Il y a assez de problèmes dans le monde, il y a assez de choses dans le monde qui font rêver
ceux qui veulent réellement exploiter – je ne parle pas de vous – exploiter ce qui est
réellement hermétique, c'est extraordinaire la vie d'une planète, l'organisation, les trucages,
ainsi de suite. Et il y a tellement de soucis que l'Homme qui se conscientise, l'Homme qui va
vers l'Intelligence, l'Homme qui va vers la Lumière, il doit aller vers la paix.

Il ne doit pas se casser trop la tête avec ces choses, ces manigances monstrueuses qui font
partie encore des activités souvent trop astrales. Il faut savoir qui a écrit tel livre, qui a dit tel
livre, qui a dit telle chose, et l'Homme n'a pas le moyen de vérifier par lui-même qui est
derrrière ceci, qui était derrière “Mein Kampf”, qui a dicté à Hitler “Mein Kampf”, un
bonhomme qui est reconnu comme n'ayant ou très peu d'éducation, qui était le dictateur ?
Était-ce Hitler ou était-ce une autre personne ? 

Donc il y a des choses qui seront dites dans le temps, c'est inévitable parce qu'il y a des
choses que moi je dois dire, je dois dire beaucoup de choses et je les dirai. Mais je les dirai
dans un temps qui convient à ma personne, et je le dirai dans un temps qui convient aussi à
l'Homme parce que les choses qui seront dites ne seront pas intéressantes, parce que ces
choses feront partie du vent qui déracine l'arbre. 
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Donc ceux qui verront, qui comprendront, qui puiseront quelque chose, puiseront quelque
chose. Les autres seront abasourdis par le livre, mais ça fera partie de l'expérience de
l'Humanité. Nous sommes arrivés à un stage où l'Homme ne peut plus jouer avec lui-même,
l'Homme ne peut plus jouer avec les forces qui conditionnent sa conscience humaine, parce
que nous sommes trop puissants dans l'Homme, nous sommes en lui maintenant et nous
demeurerons en lui pendant des siècles, parce que l'Homme doit retourner à la Lumière, il
doit reprendre ce qu'il avait auparavant, mais d'une façon qui est élevée au centuple.

Les Forces de la Lumière ou les Forces des Ténèbres seront fracturées, mais il y aura un
combat, et le combat est déjà commencé. L'Homme doit par lui-même individuellement
savoir. Si l'Homme, et je vous le dis, je le répète, je l'ai dit à maintes reprises, si l'Homme
croit un Homme, il est fini, dans les années qui viennent. C'est pourquoi j'ai déjà dit, je l'ai
dit souvent dans mes séminaires : “ne me croyez même pas, parce que vous ne me
connaissez pas”.

Donc je me prends comme cible, je me fais l'avocat du diable, je vous dis : “ne me croyez
pas”, écoutez, peut-être c'est intéressant, peut-être c'est moins intéressant, demain vous
saurez, vous comprendrez par vous-mêmes mais si vous croyez, à ce moment-là vous vous
mettez sous les Lois de l'involution, et automatiquement vous vous empêchez un jour d'être
dans votre propre Inteligence.

Le plus grand danger de l'Humanité, c'est de croire, et regardez ce qui se passe dans le
monde, il y a toujours une croyance qui est derrière ce qui se passe, derrière le mouvement.
Et ce n'est pas parce que nous croyons qu'un mouvement est spirituel ou bon qu'il ne peut
pas être autre chose. 

Le danger de l'Homme, c'est que l'Homme ne sait pas faire la différence entre le vrai et le
faux, et comme il est humain, comme il pense, il croit que le vrai est plus vrai que le faux, et
que le faux est plus faux que le vrai. Lorsque souvent le vrai est faux et le faux est vrai. 

Et lorsque l'Homme sera dans son Intelligence, il verra exactement ce qu'est le faux et il
verra exactement où est le vrai, et à cause de la synthèse de son Intelligence, sa capacité de
s'élever au-delà de la valeur sentimentale, émotive, significative, de la forme, il comprendra
parfaitement le faux, il comprendra parfaitement le vrai, et il saura la fonction du faux, il
saura la fonction du vrai, et lui il sera libre du vrai et du faux, il sera dans l'Intelligence
cosmique, l'Intelligence Pure.

RG : Après six ans, Bernard de Montréal, qui donnez des conférences à travers cette série
de cassettes, j'ai l'impression que nous atteignons presque la limite de ce que Bernard dit
en public, sinon ça revient en arrière, sur ce que vous avez répété souvent, comme vous
venez de nous dire.

BdM : Il s'agit à ce moment-là, à vous, de me faire parler d'une autre façon, je continue, je
parle toujours selon vos questions, c'est vous qui êtes le moniteur, c'est vous qui avez le
travail de me faire parler. Moi je peux parler indéfiniment, alors je réponds selon ce qu'on
me demande, vous altérez... D'ailleurs, vous avez fait une expérience ce soir au niveau de
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l'an 2023, donc j'ai parlé d'une autre façon, j'ai trouvé ça intéressant.
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Pourquoi tant de mystères BdM-RG # 52A et 52B (août 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

52A - POURQUOI TANT DE MYSTÈRES

Richard Glenn (RG) : C'est la 52ème rencontre avec Bernard de Montréal, août 1983,
dont le thème de la conférence, ce soir, s'intitule : “Pourquoi tant de mystères”... Pourquoi
tant de mystères ?

Bernard de Montréal (BdM) : Pourquoi tant de mystères ? Vis-à-vis de la vie ? Vis-à-vis
de quoi ? Quelle sorte de mystère ?

RG : Le fait que l'être humain découvre, qu'avant que la découverte soit faite, la chose
découverte était un mystère.

BdM : Bon, O.K. D'abord, le concept du mystère, c'est un concept humain, et c'est un
concept qui relève de l'ignorance de l'Homme. Il faut être ignorant pour parler de mystère.
Ce que l'Homme ne comprend pas, ce qui est vaste, devient pour lui mystérieux, surtout ce
qui a affaire avec l'origine de la vie, ansi de suite. Et pour que le mystère n'existe plus dans
la conscience humaine, il faut que l'Homme devienne intelligent, c'est normal aussi, mais
intelligent d'une façon différente de l'intelligence à laquelle on est habitué depuis des
siècles, ou il faut que l'Homme soit intelligemment différent, ou différemment intelligent.

L’Homme ne peut pas se permettre d’être simplement intelligent d’une façon cartésienne,
parce que l’intelligence cartésienne, c’est une forme inférieure d’intelligence. C’est une
forme d’intelligence qui s’est développée au cours des douze-mille dernières années, et
l’Homme aujourd’hui dans le monde – quand je dis l’Homme aujourd’hui, je parle d’un
certain nombre d’Hommes, je ne parle pas de la masse mondiale – il y a des Hommes sur la
Terre aujourd’hui qui sont en évolution vers un nouveau plan d’Intelligence, une nouvelle
forme d’Intelligence, une nouvelle conscience de l’Intelligence, une nouvelle conscience
dans l’Intelligence.

Autrement dit, il y a des Hommes aujourd’hui sur la Terre qui, au lieu de vivre leur
Intelligence en tant que principe inférieur de leur personnalité, vivent leur Intelligence en
tant que principe cosmique à l’intérieur de leur personnalité. Donc il y a fusionnement de la
partie cosmique de l’Homme, de la partie invisible de l’Homme avec les principes inférieurs
qui sont le mental, l’émotionnel, le vital et le physique. 

Alors dans l’Homme, il y a sept principes, et ces principes supérieurs qui sont l’Intelligence,
la Volonté, l’Amour se fusionnement avec ses principes inférieurs pour créer une nouvelle
conscience, donc une nouvelle Intelligence permettant à l’Homme d’exploiter créativement
les grands thèmes de la Création.
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L’Homme ne peut pas rationaliser les thèmes de la Création parce qu’ils sont trop vastes. Il
ne peut pas les composer intellectuellement parce qu’ils sont imprenables, il ne peut pas y
penser parce qu’ils sont impensables. Donc pour avoir accès à de l’information qui devient
une forme d’intelligence manifestée à travers celui qui la parle, l’Homme est obligé d’être,
pour la première fois au cours de l’évolution qui vient, il est obligé de fonctionner
cérébralement d’une façon différente.

Auparavant, pendant l’involution, pendant les douze-mille dernières années, il était obligé
de penser pour avoir l’impression de savoir. En pensant, ça lui permettait de découvrir ce
qu’il avait enregistré dans sa mémoire ou dans la mémoire de l’Humanité, les livres, ainsi de
suite. Tandis que l’Homme qui viendra, au lieu de penser – qui, dans le fond, est une perte
d’énergie – au lieu de penser, sera en communication avec LUI-MÊME sur un autre plan.
Donc c’est la partie cosmique invisible de LUI-MÊME qui lui répondra, qui lui donnera de
l’information.

Mais l’Homme est constitué phénoménalement de ce qu’on appelle l’ego, et l’ego fait partie
de la conscience inférieure de l’Homme. C’est très bon l’ego, très bon, mais ça fait partie de
la conscience inférieure de l’Homme, et cette conscience inférieure de l’Homme doit être
ajustée à sa conscience supérieure pour que l’ego ne prenne pas peur, pour que l’ego ne
charrie pas, pour que l’ego ne soit pas assujetti à des illusions qui relèvent de l’émotion dans
son intellect. 

Donc à ce moment-là, commence ce qu’on peut appeler l’initiation solaire de l’Humanité,
c’est-à-dire la pénétration dans l’Homme, à son insu – directement lié à son choix
d’incarnation – pénétration dans l’Homme d’une vibration qui est une énergie, qui fait partie
du rayon de l’Intelligence, et qui commence lentement à faire vibrer en lui, en premier, la
partie mentale, autrement dit la partie la plus haute, mais faisant encore partie de sa nature
inférieure planétaire, qu’on appelle l’intellect.

Donc ce rayon descend dans l’Homme, fait vibrer l’intellect, et qu’est-ce qui se produit chez
l’Homme quand l’intellect commence à vibrer ? Les pensées commencent à tourbillonner, et
l’Homme commence lentement à souffrir de ce tourbillon, parce qu’auparavant, l’Homme
n’était pas habitué à vivre de ce tourbillon de pensées. Avant, l’Homme vivait, était capable
de suffisamment contrôler ses pensées, arrêter de penser s’il ne veut pas penser, dormir s’il
ne veut pas penser.

Mais là, tout d’un coup, ce rayon commence à fouetter cette énergie, et là, l’Homme
s’aperçoit que, hop, il ne peut plus arrêter de penser comme il voulait, il commence à penser
des pensées qu’il n’aurait jamais pensé avant, il commence à penser des pensées qu’il
considérait bonnes ou qu’il considérait mauvaises, puis ça, ça commence à le fatiguer. 

Parce qu’avant, il ne pensait pas des mauvaises pensées, il pensait rien que des bonnes
pensées, ou avant, il pensait rien que des mauvaises pensées, puis après ça, des bonnes, ça
fait que d’un côté ou de l’autre, ça le… Un criminel qui commence à penser des bonnes
pensées, on lui dit : “qu’est-ce qui se passe avec toi”… Puis une sœur qui commence à
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penser des mauvaises pensées, le curé va dire : “qu’est-ce que se passe avec toi”… Ça fait
que ça crée une tension, bon !

Alors, l’Homme commence à vivre ce que j’appelle la polarité mentale, autrement dit il
commence à être assujetti à la souffrance mentale de la polarité, qui est la souffrance
résultant de sa recherche de la vérité. Parce que l’Homme a une maladie qui fait partie de sa
nature inférieure, c’est qu’il recherche la vérité, c’est une maladie ça, rechercher la vérité !

Alors l’Homme recherche la vérité, puis ça, c’est normal si on le conçoit à l’intérieur d’une
conscience subjective pensante. Alors il recherche la vérité, puisque c’est un Homme
évolué, puisque c’est un Homme sincère, puisque c’est un Homme qui essaie de
comprendre, ainsi de suite. Donc l’Homme recherche la vérité !

Mais ce que l’Homme ne sait pas, c’est que la vérité, c’est l’envers du mensonge.
Autrement dit, ce qui est vérité pour un, n’est pas vérité pour l’autre. Ce qui est la vérité
pour un Chrétien, ce n’est pas la vérité pour un Arabe, ainsi de suite, bon ! Le mensonge,
c’est la même chose. Ce qui est mensonger pour un Chrétien n’est pas nécessairement
mensonger pour quelqu’un qui fait de la magie noire. Quelqu’un qui fait de la magie noire,
Satan, c’est bien important, c’est son dieu. Pour un judéo-chrétien, le Dieu qu’on connaît,
c’est notre Dieu.

Alors, la polarité du mensonge et de la vérité représente simplement deux vibrations
différentes installées dans le mental humain pour son évolution, pour son expérience, ainsi
de suite. 

Mais lorsque l’Homme arrive à la conscientisation, qu’il arrive dans un nouveau cycle
d’évolution, que ce rayon qui est une Intelligence entre en lui, il se produit que cette polarité
qui, au début, était stable – on sait ce qui est bon, on sait ce qui est mauvais, on sait ce qui
est beau, on sait ce qui n’est pas beau – tout d’un coup, ça commence à se mélanger, puis on
n’est pas sûr si ce qui est bon, ce n’est pas bon, ou si ce n’est pas bon, c’est bon là ! Ça, ça
crée ce que j’appelle de la torture mentale.

Cette torture mentale là a quelle fonction ? Elle a la fonction justement d’épuiser le matériel
mental dans la partie inférieure de la conscience humaine pour vider complètement
l’Homme de la pensée subjective polarisée en bien et en mal, pour élever en lui ou créer en
lui une vibration d’ordre supérieur, qui est le produit direct de ce rayon. 

À ce moment-là, quand c’est crée, cette couche d’énergie là dans le mental humain, on dit
que l’Homme a une conscience supramentale, c’est-à-dire une conscience qui est supra-
rationnelle, qui est intelligente en elle-même, qui est créative en elle-même, mais dont la
fonction exorcise à tout jamais, au fur et à mesure que l’Homme entre de plus en plus dans
le pouvoir du rayon, exorcise à tout jamais la polarité, pour l’amener éventuellement, au
cours des années, à un état mental supérieur où il n’a plus besoin de penser pour savoir.

À ce moment-là, le rayon l’informe, l’Homme devient automatiquement connecté, si vous
voulez, ou un canal, si vous voulez, avec une archive très vaste qu’on peut appeler la
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mémoire cosmique.

Et selon son plan de vie, selon sa capacité de supporter ce rayonnement d’énergie, il a accès
à plus ou moins d’informations, il est capable – selon son émotivité ajustée à son mental,
qui en retour, sont ajustées (les informations) à son mental supérieur – il est capable de, plus
ou moins, selon son état, selon son évolution, selon son plan d’incarnation, selon son plan
de vie, éventuellement de raffiner instantanément la connaissance ; c’est-à-dire de donner à
la connaissance qui est cosmique, un visage humain, pour un enseignement, ou une
instruction, ou une science quelconque sur la Terre. Parce que l’homme fonctionne toujours
avec des mots, même dans la communication, l’Homme fonctionne avec des mots.

C’est seulement lorsque l’Homme, plus tard, sort de son corps, va sur un plan qu’on peut
appeler l’éther, où il entre en contact conscient direct avec son double qui est la partie
cosmique de lui-même, qu’à ce moment-là il est capable d’utiliser le principe actif de la
création atomique, et installer dans le mental de l’Homme, à distance ou en proximité,
l’information qu’il veut, pour des formes de communication nécessaires à l’évolution ou à
son travail. On appelle ça de la télépathie. Alors, qu’est-ce que c’était votre question ?

RG : La question était : pourquoi tant de mystères ?

BdM : Alors les mystères naissent du fait que l’Homme essaie de penser à ce qui ne se
pense pas. Mais comme il a de l’Intelligence, parce qu’il a un principe mental inférieur
développé, il est obligé, de par expérience, d’essayer de comprendre ce qui ne se comprend
pas. 

Donc qu’est-ce que c’est un mystère, c’est essayer de comprendre ce qui ne se comprend
pas. Alors on dit… je ne me rappelle pas trop trop du petit catéchisme là, le petit
catéchisme, essentiellement, ça devrait être comme ça, c’est quelque chose – n’essayez pas
de le comprendre, ça ne se comprend pas, mais c’est ça – on appelle ça les mystères. Puis
pour supporter la validité d’un mystère, on lui donne une valeur morale qu’on appelle la foi.
Donc demande pas de question, c’est de même, tout est correct, bon ! 

Seulement, ce que l’Homme réalise avec le temps, ou ce que l’Humanité réalisera avec le
temps, c’est que ce n’est pas mauvais de la foi, c’est bon d’ailleurs la foi. Les mystères, ce
n’est pas mauvais, c’est très bon aussi, parce que ça fait partie de l’état psychologique de
l’Homme inconscient, c’est normal, c’est très beau, très bon… Il y a eu des grands livres
écrits sur les mystères, des grandes professions de foi faites, mais l’Homme, ça va plus loin
que ça ! 

Et c’est là que le mystère doit être compris, et que la foi, sa fonction doit être comprise en
fonction des mystères, mais sous la clarté d’une Intelligence supérieure qui fait partie de
l’Homme évolué, et qui permet à l’Homme, pour la première fois, au cours de l’évolution,
ou la première fois, à la fin de l’involution, de commencer à déterminer la raison d’être de
sa fonction créative matérielle planétaire. 

C’est-à-dire que ça permet à l’Homme de savoir d’où il vient, où il s’en va, pourquoi est-il
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ici, qu’est-ce qu’il fait ici, avec qui tu parles, à quoi sert ce qu’il dit, à quoi sert ce qu’il
construit, quelles sont les conséquences de ce qu’il construit, ainsi de suite. Autrement dit,
ça donne à l’Homme la capacité, pour la première fois, de prendre conscience de l’activité
créative en lui qui fait partie de l’unité entre son aspect cosmique et son aspect planétaire. Et
ça, ça continue, ainsi de suite. 

Éventuellement, l’Homme, naturellement, à cause des changements vibratoires qui sont
vécus ensuite sur le plan émotionnel, ensuite sur le plan vital, et ensuite sur le plan
physique, ça permet à l’Homme éventuellement de pouvoir créer en lui une dislocation,
c’est-à-dire sortir de son corps matériel, de le contempler non pas par le biais du corps
astral, mais par le biais d’une enveloppe énergétique qui est autre, qui est son double, et qui
est en connexion instantanée directe avec le Cosmos et qui fait partie de sa double nature,
mais de sa nature cosmique.

RG : Comment se fait-il que lorsque certains mystères tombent, l’être humain n’arrive pas
à la réalité, je ne dis pas la vérité de cette réalité, mais à la réalité même, que ça se fait
toujours par des liens indirects ?

BdM : O.K. Quand un mystère est soulevé, quand on commence à comprendre quelque
chose, ce n’est pas parce qu’on comprend quelque chose, qu’on fait l’expérience de ce que
l’on comprend. On peut comprendre quelque chose. Moi je peux m’assoir dans ma chaise,
puis parler avec mon contact, puis dire : “bon, ben, explique-moi donc comment se construit
une nébuleuse”… Il va me parler pendant des heures, puis il va m’écœurer, puis après ça, je
vais lui dire : “lâche-moi,  je ne veux rien savoir”. 

Là, je vais te dire : “il me dit qu’une nébuleuse, ça se construit de même, babababababa”…
Toi aussi, tu vas être écœuré, puis on va aller prendre un café après ! Mais de là, à changer
de plan et aller voir dans la conscience universelle, dans les archives, comment se construit
une nébuleuse, c’est une autre affaire, donc on a brisé un peu l’aspect mystérieux de la
chose, mais ça ne veut pas dire qu’on comprend expérientiellement la chose.

Prenons Dieu, c’est “au boutte” cette affaire-là ! Tu t’assois dans ta chaise, puis tu parles à
ta Source qui est toi-même sur un autre plan, puis tu lui dis : “parle-moi donc de Dieu”, il va
te parler de Dieu, toi il va te parler de Dieu à sa façon, moi il va m’en parler à sa façon, il va
en parler à une autre personne qui peut communiquer à sa façon... Enfin... on reçoit – on a
en soi nous-même, donc nous-même communique avec nous-même – selon nous-même.

Moi-même, c’est différent de toi. Toi-même, c’est différent de moi. Si bien que les réponses
qu’il va te donner vont être différentes des miennes, mais elles seront essentiellement les
mêmes, parce que la connaissance est universelle, et elle n’appartient aucunement à aucun
Homme. C’est universel.

Donc je m’assois et je dis : “parle-moi donc de Dieu”, alors selon ma réceptivité, selon ma
capacité d’absorber cette énergie-là foudroyante, à ce moment-là, je vais aller plus loin peut-
être que Jo Blow dans la compréhension de ce qu’on appelle le mystère de Dieu… Bon, je
vais en parler, je vais l’écrire, ainsi de suite… 
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Mais ça ne va pas me faire comprendre qu’est-ce que c’est cette chose-là qu’on appelle
Dieu, mais ça va me faire comprendre que cette chose-là qu’on appelle Dieu, c’est un
concept, donc c’est une forme, donc c’est une illusion, donc c’est une autre réalité, mais à
laquelle on n’a pas accès sur le plan matériel, parce qu’on est limité par notre corps.

Donc si tu veux savoir qu’est-ce que c’est Dieu, si tu veux savoir qu’est-ce que c’est une
nébuleuse, sors de ton corps, puis va voir ! Mais pour aller voir, il faut être capable de sortir,
mais on ne peut pas sortir parce qu’on veut ! Ce n’est plus de l’astral, ce n’est plus des
voyages de l’âme – les voyages de l’âme, c’est Montréal à Sherbrooke – là, c’est dans une
autre dimension. 

Alors pour aller dans cette autre dimension là, il faut qu’il y ait eu une altération de ton
électromagnétisme corporel, de ton magnétisme corporel, de ta chimie, ainsi de suite, pour
que, quand tu sors, tu ne tombes pas en panne ici, parce que si t’es sur la rue Ste Catherine,
que tu sors, il faut que tu continues à fonctionner ici, parce que là, ils vont te rentrer à
Grande Bâtisse (HP), puis quand tu vas revenir, tu vas te chercher, t’sé… 

Alors il faut qu’il y ait une relation très étroite entre ton double et ton corps matériel, et cette
relation-là doit être construite, et c’est seulement le double qui peut faire ça parce que c’est
le double qui connaît parfaitement l’Homme sur tout ses plans. Mental inférieur, astral,
émotionnel, vital, physique, puis ça, ça prend du temps, ça prend un certain temps, et
l’Homme ne peut pas accélérer ça, parce que ça fait partie de l’initiation solaire.

L’initiation solaire, c’est une initiation qui est du haut vers le bas, ce n’est pas une invitation
astrale qui va du bas vers le haut. Dans l’initiation astrale, l’Homme peut aller dans des
temples égyptiens, peut aller dans des temples orientaux, peut aller se mettre la tête dans la
vaseline, comprends-tu (rires du public), pour comprendre qu’est-ce que c’est Dieu. Mais
ça, c’est un mouvement de bas en haut. Si tu trouves Dieu dans la bouteille, tant mieux,
mais ça, c’est ton expérience ! 

Tandis que l’autre, elle vient d’en haut, et les Hommes sur la Terre qui vivront ça, sont
quelque part dans le monde, puis ils vont le vivre, “veux-veux pas”, ça vient dans son
temps, puis que tu sois plombier, ou architecte, ou médecin, ou psychologue, quand ça vient
cette affaire-là, tu sors de ta plomberie automatiquement. 

Ça fait qu’à ce moment-là, tu deviens ce que tu dois devenir, il y a une intégration, et là, tu
commences à comprendre les mystères plus tard, autrement dit plus cette fusion, plus cette
concentration ou plus cette intégration des principes se fait, naturellement plus tu as accès à
d’autres niveaux de conscience, donc plus t’es capable de comprendre les mystères d’une
façon expérientielle. Donc à ce moment-là, ben, les mystères, si quelqu’un t’en parle, tu
réponds pour leur faire plaisir, par respect, mais pour toi, il n'y a rien là.

RG : Est-ce que c’est juste de dire que les mystères sont infinis ?

BdM : Ah, ça, c’est intéressant, il est intelligent lui (rires du public). Les mystères sont
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infinis parce que l’Univers est infini, c‘est pour ça que les mystères sont infinis. Mais les
Hommes de la Terre – je ne parle pas d’autres Hommes dans d’autres planètes, d’autres
galaxies – les Hommes de la Terre sont à l’aube de la découverte des mystères, ils sont à
l’aube. Il y a des Hommes dans d’autres parties de l’Univers qui sont très avancés dans la
compréhension des mystères. Il y a des êtres en dehors de l’évolution “hominide” qui, eux,
travaillent à l’exécution des Lois des mystères. 

Eux autres, leur job, c’est d’exécuter les Lois de l’infinité, et ces êtres-là sont ce qu’on
appelle les êtres lumineux, les êtres de Lumière, les êtres qui n’ont jamais eu à éprouver
l’expérience du corps mortel. Dans l’Église catholique, ces êtres-là, on leur donne des noms,
souvent ils sont appelés des anges, souvent ils sont appelés des archanges, ainsi de suite. Les
Hindous leur donnent d’autres noms, chaque nation, chaque religion donne à ces êtres-là des
noms. 

Mais il y a une subtilité dans les noms qu’on donne à ces êtres-là. Du coup, aussitôt que tu
donnes un nom à un être qui n’a pas de nom, tu deviens automatiquement prisonnier de
cette spiritualité, donc automatiquement, tu n’es pas capable de réaliser le Principe de
l’Intelligence dans ces êtres. Tu ne peux réaliser que la forme spirituelle qu’ils t’imposent, à
cause de leur énergie sur le plan de ton émotivité. C’est ça qui crée ce qu’on appelle le
mysticisme spirituel religieux. C’est très beau, c’est une grande expérience, mais c’est pas la
fin du monde !

RG : Est-ce que ce sont ces êtres-là qui protègent l’être humain dans son évolution et dans
sa découverte des mystères, que d’autres appelleront les gardiens du seuil, ceux qui évitent
qu’on aille trop vite se brûler ?

BdM : Bon, ces êtres-là ont différentes fonctions, c’est normal, parce que ces êtres-là font
partie d’un gouvernement universel. Ces êtres-là ont différentes tâches, et leur fonction,
c’est de veiller à l’exécution d’un Plan cosmique extraordinairement complexe, qu’eux
comprennent, et qu’ils peuvent, dans des conditions particulières, faire connaître à des
Hommes sur différentes planètes qu’on appelle des initiés, ainsi de suite, ou des voyants,
ainsi de suite, mais soit directement, ou soit par interposition. 

Autrement dit, ils peuvent travailler directement avec un être humain, ou ils peuvent
travailler par interposition, c’est-à-dire travailler avec un être qui est déjà mort, qu’on
appelle souvent un “guide spirituel”.

Alors les guides spirituels étant déjà en dehors de la matière, ont moins de problème de
comprendre d’avoir une relation vibratoire avec cette énergie-là, et étant de vibration
inférieure, peuvent imposer à l’Homme une constatation de fait sur le plan intuitif,
autrement dit de donner à l’Homme une capacité d’intuiter quelque chose que,
rationnellement, il ne peut pas avoir accès. 

Alors ces êtres-là sont les êtres suprêmes, supérieurs du Cosmos, et l’Homme, un jour, doit
en arriver à être très à l’aise avec eux sur le plan mental ; très à l’aise avec eux, dans ce sens
que l’Homme devra apprendre, au cours des siècles, à communiquer avec eux d’une façon
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catégoriquement sémantique, comme l’Homme avec l’Homme communique d’une façon
catégoriquement sémantique.

Mais pour communiquer d’une façon catégoriquement sémantique avec des êtres qu’on ne
voit pas, il faut être très, très, très, très ajusté à leur énergie, et ce n’est pas l’ego qui peut le
faire, ce sont eux qui le font quand c’est le temps. On appelle ça l’initiation solaire.

RG : Ces gardiens du seuil, pourraient-ils aussi éviter à l’Homme de percevoir des réalités,
et je souligne encore qu’il ne s’agit pas de vérités, mais de réalités, de façon à retarder ?

BdM : Ces êtres-là ne peuvent pas retarder l’évolution, mais ils peuvent mesurer l’échéance
d’une évolution. Ils sont capables de savoir, à cause de leur compréhension parfaite de la
structure atomique de l’Homme, ils sont capables de comprendre parfaitement ce que
l’Homme doit savoir et ce que l’Homme ne doit pas savoir, ce que l’Homme peut savoir, ce
que l’Homme ne peut pas savoir, ce que l’Homme peut supporter de savoir, ce que
l’Homme ne peut pas supporter de savoir, ce que l’Homme peut exécuter à travers eux, et ce
que l’Homme ne peut pas exécuter à travers eux.

Donc ils connaissent parfaitement la limite de l’Homme, et la limite de l’Homme qu’ils
connaissent devient pour nous la limite de notre connaissance. C’est normal, sans ça, ben,
on exploserait, on aurait le nombril rendu ici… Ça fait qu’on aurait l’air des Hindous. Ça ne
marche pas ! 

Alors il vient un point où on est obligé à un certain moment de vivre une sorte d’impatience,
parce qu’on a de l’ego, on a un corps de désir, on veut savoir, ainsi de suite, c’est normal.
Ça fait partie de la vibration en nous qu’ils nous donnent, mais aussi, on doit être protégés
d’une trop grande connexion avec un certain savoir, tant que nos neurones ne sont pas
ajustées.

Si vous regardez les mystiques qui ont vécu des grandes expériences dans le passé, on va
prendre… on prend les mystiques catholiques parce que ce sont ceux qui sont les plus près
de nous – c'est pas les seuls – on s’aperçoit que ces gens-là, quand ils vivent leur contact
avec ces plans-là, d’abord ils lévitent, déjà c’est un job ! Deuxièmement, ils restent en
lévitation tant que ça n’a pas cessé cette affaire-là, ça veut dire qu’ils ne peuvent pas revenir
seuls. 

Ça veut dire que quand ils reviennent, ils sont tous obligés d’être (inaudible)…
Quatrièmement, quand ils reviennent, ils ont été tellement blasés par ce qu’ils ont vu, qu’ils
ne sont plus intéressés à ce qui se passe ici. Ça fait que là, ils balaient, ils balaient le
monastère pendant deux jours, puis de temps en temps, ils lévitent encore, puis ça, ça les
maintient. 

Puis, éventuellement, ils meurent, puis éventuellement, à cause de leur grande sensibilité
atomique à la conscience cosmique, à travers leur âme, ils créent sur la Terre ce qu’on
appelle des miracles. Puis ça, ça permet à l’Humanité de continuer à croire qu’ils existent
des mondes parallèles, c’est comme ça que ça marche, ça fait que ça, c’est bien. Mais ça va
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bien plus loin que ça !

Il ne s’agit pas pour l’Homme de léviter quand il est sur les autres plans, il s’agit pour
l’Homme de léviter quand il veut ! Ça, c’est une autre affaire. Et pour qu’un Homme en
arrive à léviter quand il veut, il faut qu’il en arrive à ne plus être capable d’être
impressionné spirituellement par eux. Ça, c’est une Loi cosmique. Moi je vous le dis, parce
que ça m’est dit, ce n’est pas quelque chose qui se prouve, ça se vit dans l’expérience, c’est
une Loi cosmique.

Vous me demandez des fois : “donne-moi donc les Lois cosmiques”… Ça, c’en est une.
Pour que l’Homme en arrive à contrôler l’énergie cosmique en lui, il faut qu’il en arrive un
jour à être capable de ne plus être impressionné spirituellement par ce qu’il voit, par ce qu’il
entend, par ce qu’il sait. À ce moment-là, l’énergie descend, son corps émotionnel, son
corps mental sont ajustés, sont harmonisés. Son corps vital est harmonisé, son corps
physique est harmonisé. 

Ça fait qu’à ce moment-là, la connexion entre le mental de l’Homme et le mental supérieur
de l’Homme est une connexion parfaite, c’est-à-dire qu’il n’y a pas de place dans cette
connexion pour aucune forme d’aberration, aucune ! Parce qu’à ce moment-là, l’Homme
n’est plus capable de penser, donc à ce moment-là, l’Homme n’est plus capable de
commander subjectivement ce qu’il veut, c’est-à-dire qu’il n’est plus capable d’utiliser le
désir comme motivation pour atteindre des niveaux d’expérience, parce qu’il est totalement
en dehors de la réflexion de l’ego. 

Donc la Lumière étant dans son ego, il ne vit plus au niveau du désir, il vit simplement au
niveau de ses principes cosmiques qui sont l’Intelligence, la Volonté et l’Amour. À ce
moment-là, quand il SE commande de léviter, il lévite. Quand il commande à la matière de
léviter, elle lévite. Quand il commande à la matière, elle lui obéit. C’est l’Homme de la
sixième-race racine.

RG : Pour en revenir à cette descente de cette énergie vers l’Homme, que vous appelez
vous-mêmes l’initiation solaire, y a-t-il dans cette descente de cette énergie des éléments
troubles, des éléments qui embrouillent l’Homme ?

BdM : Quand vous passez une énergie intense à travers un fil qui n’a pas la résistance, bon,
quand cette énergie-là passe à travers l’Homme, il y a automatiquement une transmutation,
c’est-à-dire qu’il y a dans l’Homme de la fonte, il y a quelque chose dans l’Homme qui
fond. 

Qu’est-ce que c’est dans l’Homme qui fond ? Ce sont les illusions, ce sont les illusions !
Parce que le mot “illusion”, c’est un mot universel qui contient tout ce qui n’est pas réel,
donc il y a dans l’Homme un ajustement entre l’illusion, autrement dit son expérience
consciente subjective, et le réel qui fait partie de ces niveaux de réalité là.

Donc automatiquement, l’Homme est obligé, en contact avec cette énergie-là, de subir des
changements vibratoires sur le plan de son mental, sur le plan de son émotion, et
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éventuellement sur le plan vital, sur le plan physique, selon le degré d’évolution qu’il peut
atteindre. 

Donc c’est naturel, c’est inévitable, d’ailleurs les initiés ont toujours dit que les Hommes de
la sixième race, ceux qui passeront de la cinquième à la sixième, ceux que certains ont
appelé les “Fils de la Lumière”, ceux que Jean XXIII appelait “les Fils de la Lumière” : “les
“Fils de la Lumière souffriront de grandes souffrances”. Pas le choix. Pourquoi ? 

Parce que quand ça passe, ce rayon-là, c’est trop fort pour nos reins, mais ça passe à travers
nous, ou à travers ceux qui doivent recevoir ce rayonnement-là, et ils sont connus, ils sont
marqués ces êtres-là dans le monde, qu’ils soient Africains, qu’ils soient de n’importe quel
pays. Et quand ils vivent cette expérience-là, il y a automatiquement trouble, parce que la
conscience subjective, la mémoire de l’Homme est son plus grand piège. La mémoire de
l’Homme, c’est le support de son intellect, ce n’est pas la vaste réserve de sa connaissance
cosmique.

Donc tant que l’Homme n’a pas accès à ses principes cosmiques, il ne peut pas utiliser la
mémoire cosmique, donc il utilise une mémoire inférieure qui est expérientielle, qui est plus
ou moins valable, et cette mémoire, lorsqu’elle vient en contact au niveau de la forme, les
pensées, avec ce rayon d’énergie, ça crée dans l’Homme de la turbulence, et ça peut créer de
la confusion énorme, et cette confusion est un signe de l’élargissement de la conscience
mentale de l’Homme. 

Et tous les Hommes que je connais moi, dans mon expérience, qui sont ou qui ont été en
contact avec cette énergie, ont vécu un niveau quelconque de confusion à un certain point.

J’ai eu des gens qui m’ont dit : “moi je ne souffre pas, ça marche, tout est correct,
babababababa”… Puis des fois, je leur dis : “attends une couple d’années”… Une couple
d’années, paf, le marteau tombe ! Ça, ça dépend du plan de vie de chacun. 

Mais un Homme ne peut pas passer d’une involution à une évolution, d’une cinquième race
à une sixième race, l’Homme ne peut pas vivre la transmutation de ses principes humains
sans souffrir de la confusion à un certain niveau, parce que son ego, à un certain point,
doutera de ce qu’il vit. Et le doute, c’est la dernière barrière que doit franchir l’ego pour en
arriver à vivre la connexion d’une façon permanente absolue, et absolument intransigeante
vis-à-vis de lui-même et vis-à-vis de la Source à laquelle il a contact. 

Rendu à ce point-là, quand tu as dépassé le mur du doute, qui est très épais pour certains, un
petit peu plus mince pour d’autres, quand tu as dépassé le mur du doute, tu as franchi la
conscience planétaire de l’Homme, tu n’es plus influencé par les forces planétaires de
l’Homme. Tu es enregistré dans le Cosmos, tu es donné un numéro, et le numéro que tu es
donné devient, demain, quand tu passes à l’éther, la station de vie que tu connais et le lieu
où tu dois être pour travailler et exécuter les plans scientifiques de la race-racine. 

Tu as ton numéro, ce numéro-là est vibratoire, il a un son, et c’est ce son-là qui t’amène
dans les espaces éthériques et qui te placent et te situent exactement où tu dois être en tant
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qu’être travaillant, pour le moment, à la fois dans la matière, et à la fois dans l’invisible.

Plus tard, lorsque le rayonnement est encore accéléré, que l’énergie atomique de l’Homme
est élevé à un autre taux de vibration, l’Homme disparaît et devient immortel, et à ce
moment-là, il n’a plus besoin de revenir sur la Terre, il travaille dans d’autres espaces en
état de relation fusionnée avec cette Intelligence, cette énergie, et ça fait partie de
l’évolution.

RG : Nos scientifiques nous disent que l’Univers est en expansion, tout est parti d’un Bang,
il y a des millions d’années, alors quand on vous entend nous parler qu’on quitte le plan
planétaire, qu’on s’en va sur un plan éthérique, où situez-vous le plan éthérique par
rapport à cet Univers qui est en expansion, et où situez-vous le début de cet Univers qui est
en expansion ?

BdM : Le plan éthérique, c’est un sous-plan de la matière, autrement dit toute matière, toute
matière possède “un sous-plan”. Le plan éthérique, c’est un sous-plan de la matière, et
lorsque l’Homme entrera dans le plan éthérique, il aura accès automatiquement au sous-plan
de la matière. Donc, si l’Homme… Comme la matière est composée d’atomes, comme
l’atome est une conscience, comme l’atome a une vibration, comme la conscience d’un
Homme qui est dans l’éther a le pouvoir sur la conscience atomique, parce que c’est un être
très évolué, comparé avec la conscience atomique, l’Homme dans l’éther est capable de
faire changer, de donner un autre son à un atome, et de changer sa vibration pour
l’utilisation scientifique dont il a besoin.

Un jour, quand l’Homme sera dans l’éther, quand l’Homme aura accès à son droit naturel,
qui est le pouvoir de passer de la matérialité à l’invisibilité, l’Homme pourra comprendre
facilement les Lois de la matière, l’Homme pourra comprendre les origines de la matière, et
l’Homme découvrira une chose très intéressante, c’est que la matière elle-même, le Cosmos
matériel est infini expotionnellement, mais il est fini quantitativement. 

Ça, ça veut dire deux choses : que l’expansion infini du Cosmos est liée au fait que dans
toute conscience atomique, il y a proportion d’Intelligence et de Volonté, et la proportion
d’Intelligence et de Volonté est égale à l’Amour qui est émis dans le Cosmos par ce que
nous appelons, nous, Dieu, par ce que l’Homme appellera, demain, un des Alephs. Donc le
monde matériel a la dimension quantitative, et la dimension de surface qui est bien voulue
par les Alephs selon le besoin de la cause.

Donc s’il fallait un jour, dans les temps immémoriaux, s’il fallait un jour que des Univers
aujourd’hui qui sont inhabités, qui deviendront habitables dans ce temps-là, soient rétrécis à
l’échelle sonique de la conscience atomique de l’Univers, ces êtres-là, autrement dit ces
Principes-là, pourraient réduire l’Univers et l’amener au stage primitif du volume et de la
surface de ce pôle-là. 

Donc il existe… D’ailleurs les scientistes ont déjà découvert qu’il existe énormément
d’espace entre les atomes, et l’Homme découvrira un jour qu’il y a énormément d’espace
entre les planètes, et il découvrira un jour qu’il y a énormément d’espace entre les systèmes
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indépendants qu’on appelle les Superunivers, et que cet espace qui sépare les différents
Superunivers est, non pas un espace tel que nous connaissons, ce n’est pas un espace relatif,
c’est un espace absolu !

Ce qui veut dire que, dans l’espace absolu, existent toutes les conditions intelligentes,
volontaires et d’Amour, autrement dit tous les Principes cosmiques réunis de toute la
conscience possible et imaginable, à partir de la hiérarchie jusqu’aux Hommes, jusqu’aux
animaux, dans le Cosmos. Et que c’est dans ces espaces absolus que se cache ce qu’on
appelle “le Dieu”, autrement dit que se cachent ce qu’on appelle les Alephs. Et à l’intérieur
de ces espaces absolus, il y a un point, un centre d’énergie extrêmement dense, et dans ce
centre d’énergie, qu’on peut appeler le Centre de l’Univers, c’est de là que tout vient et où
tout revient.

RG : Dans un temps ?

BdM : Non. Le temps n’existe que pour la vertu spirituelle des êtres qui sont en fonction
dans les Cosmos ultérieurs à la pensée cosmique. Autrement dit, le temps n’existe que pour
servir ceux qui sont en dehors du temps. Le temps existe pour les êtres qui font partie de ces
mondes de Lumière afin de se déplacer dans l’espace. 

Le temps, pour nous, c’est une fonction psychologique. Le temps, pour nous, représente une
condition de mouvement. Le temps, pour nous, peut être amené à une quantification
équationnelle, mais pour ces êtres-là, le temps est un outil de transport, ils se transportent
par le temps.

RG : Et derrière tout ça, où situez-vous la vie ?

BdM : La vie commence à l’intérieur de la conscience atomique qui, elle, développe, et elle
développe, et elle se complexifie au fur et à mesure que les atomes développent une
conscience plus rapprochée du prochain atome plus complexe qu’eux. 

Donc éventuellement, il se produit, au fur et à mesure qu’on avance dans l’évolution de la
conscience atomique du Cosmos, il se produit une sorte d’homogénéisation de la conscience
de l’atome. Donc rapproché ou rapporté à un plan biologique, on s’aperçoit que la
conscience atomique chez l’Homme, rendue moléculaire par agrégation, et substituée dans
des modes de propagation par les modes de structures cellulaires, devient homogénéisée.
Donc dans une cellule ou dans une composition biologique, il peut y avoir différentes sortes
d’atomes, mais tous ont été élevés à une sorte de standard de vie. C’est à partir de ce plan-là
que commence la vie.

Donc, pour que la vie commence, la vie dite biologique, plantaire, animale, humaine, ainsi
de suite, pour que la vie commence, il faut qu’il y ait eu évolution au niveau de la
conscience de l’atome. Et ça, c’est dans ces plans très arriérés du passé du Cosmos, qu’on
retrouve les archives, qu’on retrouve la mémoire des formes, qu’on retrouve la nature des
Lois, et qu’on retrouve aussi l’impression donnée par le rayonnement de ces Intelligences-là
sur ces matières inférieures là, pour créer des formes qui, au cours des âges, sont devenues
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les aspects prototypiques de la conversation de la conscience atomique, pour le bénéfice
éventuel de la projection dans l’espace d’une forme moléculaire qu’on appelle l’Homme, ou
plantaire, ou animale, ainsi de suite.

RG : Est-ce que les atomes ont besoin du temps pour exister ?

BdM : Non, les atomes n’ont pas besoin du temps pour exister, les atomes existent
simplement parce qu’ils sont soutenus dans leur conscience atomique par un son. C’est le
son qui soutient l’atome. Si le son est retiré de l’atome, l’atome disparaît, il n’est plus.
Autrement dit, il y a libération de sa condition énergétique, et lorsque la condition
énergétique de l’atome est faite, il y a automatiquement antimatière, donc ce qu’on pourrait
appeler l’antimatière, c’est de la conscience atomique ou c’est de l’atome qui ne possède pas
de son. 

Aussitôt qu’il y a un son, il y a un son qui équivaut à cette conscience-là, qu’on appelle la
conscience atomique, il y a excitation, il y a création dans le Cosmos, et ça, on appelle ça de
l’atome. Mais l’atome qu’on connaît, ce n’est pas l’atome dont on parle ici.

Il y a des formes d’atomes que la science future découvrira qui sont très, très très, très, très
éthéréelles, mais l’Homme aura à ce moment-là d’autres moyens pour les découvrir, ces
atomes-là. 

RG : Expliquez-nous la Loi de la gravité ?

BdM : La Loi de la gravité ? D’ailleurs la gravité, ça n’existe pas. La gravité, c’est une
illusion créée par la conscience atomique, qui est le produit de l’accumulation et de la
concentration et du maintien du son. Le son est maintenu ! Vous maintenez le son de
l’atome, il y a gravité ! Si vous retirez le son à l’atome, automatiquement il y a absence de
gravité. La lévitation, c’est ça ! 

Quand un saint rencontre la “sainte Vierge” (entre parenthèses) – on ne va pas dire ce que
c’est que la sainte Vierge, si on rentre là-dedans, on n’en sort plus – quand un saint entre en
contact avec un être éthéréel, il lévite, pourquoi ? Parce que l’être éthéréel qui entre en
contact près de lui, il altère le son de la conscience atomique de ses principes, donc il lévite.

Donc la gravité, c’est une illusion, mais elle est réelle dans le sens que sur le plan
mécanique, sur le plan dense de la matière, elle peut être maintenue constante, et elle est
maintenue constante afin de permettre aux systèmes minéraux biologiques – plantaire,
animal, humain, ainsi de suite – de poursuivre une évolution quantitative, une évolution
biologique, et une évolution sensorielle.

Sans ça, si l’Homme aujourd’hui… S’il y avait suspension de la gravité sur la Terre, ben, on
se retrouverait...  hein… On sait ce que l’absence de gravité crée chez les astronautes dans
les capsules, ça les déboussole, ça les rend malades, pourquoi ? Parce que le système
sensoriel, le corps astral n’est pas habitué à ne pas être capable de fixer son attention sur un
point matériel et le maintenir. Donc ça prend un entraînement, ainsi de suite. 
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Donc la gravité, elle est maintenue par le son cosmique de grands êtres, par des Alephs, et
cette gravité-là, elle sert à permettre l’évolution matérielle sur les plans “matériaux” du
Cosmos.

RG : Expliquez-nous la Loi de la sphéricité ?

BdM : La sphéricité, c’est une composante adroite de l’exécution temporaire sur tous les
plans de la ligne droite explosée dans le temps, pour permettre à l’atome de se régénérer sur
le plan de l’énergie. C’est pour ça que la sphéricité, dans sa composante totale sur le plan de
l’atome, est la forme la plus parfaite, parce qu’elle ne peut pas régresser dans le temps. Elle
doit exploser ou diminuer à un point, afin de perdre toute notion d’elle-même. C’est-à-dire
sur le plan de la conscience atomique, lorsque la sphère diminue, il y a changement de
dimension. 

Donc si vous voyez un Objet Volant Non Identifié (O.V.N.I.), si un Objet Volant Non
Identifié entre dans l’atmosphère de la Terre, quand il disparaît, il ne voyage pas dans
l’espace, il change de dimension. Donc si sa sphéricité n’est pas parfaite – s’il a un plan,
ainsi de suite – automatiquement il y a un rétrécissement de sa forme atomique, et
lorsqu’elle atteint le point, LE POINT, à ce moment-là, elle change de temps. Il se
dématérialise, il se réorganise sur un autre plan. 

À ce moment-là, il ne peut pas être très très différent de la forme qu’il avait auparavant, il
va prendre la forme pour l’Homme, et là, rendu sur l’autre plan, il prendra la forme que les
Intelligences veulent bien lui donner, la forme qu’ils ont besoin pour se véhiculer dans le
Cosmos.

RG : À qui devons-nous rendre des comptes, et pourquoi devons-nous rendre des comptes
vis-à-vis la justice des soumissions aux Lois cosmiques ? On ne peut pas enfreindre les Lois
Cosmiques ?

BdM : Ah, c’est subtil ce que vous dites, ce n’est pas qu’on ne peut pas enfreindre les Lois
Cosmiques, c’est qu’on les enfreint quand on est ignorant. Quand on n’est plus ignorant, on
n’est plus capable de les enfreindre parce qu’on n’est plus ignorant.

RG : Mais dès qu’on les enfreint, on paie pour ?

BdM : Quand on les enfreint, on “paie pour” parce que si on ne payait pas pour avoir
enfreint une Loi cosmique, autrement dit une Loi de vie, on ne pourrait pas évoluer.

RG : Alors pourquoi ne pas avoir la possibilité de changer les Lois Cosmiques ?

BdM : Les Lois Cosmiques ne se changent pas.

RG : Pourquoi ?
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BdM : Parce qu’elles sont immuables. Elles sont immuables parce qu’elles ont établies de
tout temps par les Alephs.

RG : Pourquoi ?

BdM : Parce qu’elles sont parfaites.

RG : Et si elles sont si parfaites, il serait donc impossible de pouvoir jouer dans les Lois
Cosmiques, on ne pourrait jamais enfreindre une chose parfaite ?

BdM : On ne peut pas enfreindre une chose parfaite, c’est pour ça qu’il y a une Loi de
retour, ça permet l’évolution. Si les Lois Cosmiques n’étaient pas parfaites, il n’y aurait pas
d’évolution possible, il y aurait une faille quelque part.

RG : Alors à qui devons-nous rendre des comptes ?

BdM : Personne. Il n’y a pas de compte à rendre à personne. L’expression philosophique de
“rendre un compte à quelqu’un”, c’est simplement une expression philosophique
temporelle, matérielle, sociétale. Sur la Terre, on rend compte à l’Homme, parce que
l’Homme sur la Terre est un être à droit égal avec soi. 

Donc si l’Homme sur la Terre est un être à droit égal avec soi, il a droit à égale partition,
dans la vie, de la justice qui émane de soi ou qui émane de lui-même. Donc sur la Terre, on
doit respecter ceci, sans ça, ça serait le chaos social. Mais sur le plan cosmique, ce n’est plus
une question de philosophie, c’est une question de conscience, ce n’est plus une question de
philosophie.

Moi je connais beaucoup de gens qui, philosophiquement, vont parler de la conscience, de
l’âme, de Dieu, de la spiritualité, de la sainte Vierge, “whatever”, mais dans leur vie, il y
aura quelque part, QUELQUE PART, une diminution de leur concept. Autrement dit une
activité qui sera, qui créera une régression, qui créera une disharmonie quelque part, une
disharmonie subjective quelque part, et éventuellement ils “paieront pour”, soit dans la
maladie ou soit dans quelque chose dans une autre vie, mais il y a effectivement une Loi
d’équilibre, il y a une comptabilité, il faut qu’il y ait comptabilité. Mais c’est réparti dans le
temps. 

Si l’Homme payait instantanément, si notre civilisation aujourd’hui payait instantanément,
cette dette, si vous voulez, à cause de l’affront que nous créons contre les Lois Cosmiques,
on ne pourrait plus évoluer, on n’aurait pas le temps de prendre l’expérience, on se détruirait
de même. Alors il nous est donné du temps, de là, les cycles d’incarnation, ainsi de suite.

RG : Si l’absolu est… L’absolu est-il ?

BdM : Le concept d’être, c’est un concept humain qui permet à l’Homme qui est conscient,
de penser qu’en étant conscient, il EST, mais il pense qu’il EST parce qu’il a conscience
simplement de vivre astralement au niveau de ses sens pour percevoir la forme en dehors de
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lui. Changez-le de plan cet Homme-là, mettez le dans le rêve, quand tu rêves, as-tu
conscience d’être autant que sur le plan matériel ? Tu ES, pourtant, mais tu n’es pas
philosophiquement conscient de la nécessité de prendre conscience de ton êtreté pour le
bénéfice sensoriel de ton ego, pourtant tu ES ! 

Tu te réveilles le matin, tu dis : “wouah, j’ai rêve, c’était le fun, papapapapapa”… Ça, c’est
sur le plan astral, c’est sur le plan de l’âme. Change de plan, va dans l’éther, ça change ! Ça
fait que si tu demandes la question : “est-ce que l’absolu est”, ça, c’est une question qui est
simplement une question philosophique. Être, ne veut absolument rien dire quand l’absolu
est absolument, absolument absolu.

RG : Faisant partie de cet absolu absolument, absolument absolu, ne peut-on pas réaliser
qu’en soi, on se ment lorsqu’on s’imagine être limité ?

BdM : Oh ! Très juste, très juste. L’Homme qui se sent, qui se croit limité ou qui se dit
limité ou qui vit une limite, automatiquement retarde son évolution. Parce que ce n’est pas
que l’Homme est sans limite dans le sens que l’Homme est sans limitations, l’Homme a des
limitations. 

Les êtres sur les autres plans ont leurs limitations. Les êtres qui gèrent les Cosmos, les
Christ(s) providentiels, les fils créateurs, ces êtres-là ont conscience de la limitation de leur
limitation, et ils ont besoin d’une limitation pour bien voir à la concrétisation, à l’intérieur
des limites de leur monde. Sans ça, ça serait une diffusion dans le Cosmos de leur activité, il
n’y aurait pas d’ordre. Ça prend absolument une limitation à toute Intelligence afin de créer
un ordre.

Une Intelligence qui n’a pas de limitation ne peut pas créer d’ordre, donc la limitation, vue
du point de vue cosmique, ça veut dire quoi ? Ça veut dire être capable de voir les
conditions parfaites qui nous permettent de parfaitement organiser ce que nous connaissons
parfaitement. Ça, c’est une limitation. Elle est absolue et elle est parfaitement comprise par
ces êtres-là. 

Ça, c’est sur le plan cosmique, mais sur le plan humain, c’est la même chose, mais différent.
Le problème de limitation n’existe pas avec les êtres cosmiques, mais sur la Terre, à cause
de notre conscience psychologique, à cause de notre êtreté, à cause de notre ego, à cause de
notre insécurité, à cause de notre condition humaine, à cause de notre ignorance, si vous
voulez, on se conçoit, on se voit, on se perçoit comme étant limités. 

Parce que nous sommes affectés tellement par les influences planétaires qu’il nous est
impossible de concevoir qu’au-delà de notre nature humaine inférieure, il y a une nature
humaine supérieure, donc une addition à notre nature humaine, et c’est cette addition à notre
nature humaine planétaire qui nous donne la capacité de réaliser que nous avons d’autres
capacités, qui deviennent d’autres limitations dans le temps, mais suffisamment avancées
dans le temps pour nous permettre, dans notre temps, d’exploiter à très vaste échelle le
potentiel créatif de notre conscience.
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Donc, pour un Homme, de se concevoir, de se croire, de se limiter, ce n’est pas bon parce
que ça le limite. Pour un Homme, de réaliser qu’il y a en lui des forces créatives qui sont
très vastes, ça lui donne une capacité de dépasser les limites qu’il s’est données
psychologiquement, philosophiquement et spirituellement, et qui l’amènent éventuellement
à prendre conscience, contact avec des Intelligences dans d’autres mondes parallèles, et
commencer à travailler sur un plan de science qui est valable pour l’Humanité, pour
l’évolution et pour tous les royaumes.

RG : Pouvez-vous nous expliquer : Dieu doit se rapatrier ?

BdM : Dieu doit se rapatrier, le concept que vous me demandez, c’est un concept spirituel.
Je peux vous en parler, si vous voulez. Moi, ça ne me dit rien, mais ça me dit quelque
chose ! Ça ne me dit rien dans le sens qu’à une certaine échelle d’évolution, Dieu est déjà
rapatrié. Sur un autre plan d’évolution, Dieu doit se rapatrier, dans ce sens que la conscience
psychologique subjective de l’Homme doit être réunie à sa conscience cosmique. Alors
quand on dit que Dieu doit se rapatrier, ça veut dire que la partie universelle de l’Homme
doit s’intégrer avec la partie planétaire pour former un Homme nouveau.

RG : Vous nous aviez déjà dit cela dans les dix premières conférences : Dieu un jour doit
se rapatrier dans le sens où l’Univers doit revenir de l’Alpha à l’Omega, comme aurait dit
Pierre Theilhard de Chardin ?

BdM : Ça, c’est sur un plan plus vaste. Dieu se rapatrie sur le plan des absolus en
conséquence du perfectionnement des sciences qui auront été, dans ces âges-là,
développées, comprises par ceux qui font partie des mondes de la Lumière, de la hiérarchie.
Ce sont les êtres en évolution dans les mondes parfaits qui ont la tâche, si vous voulez, de
comprendre Dieu. 

Ce n’est pas Dieu qui a la fonction de se comprendre. Dieu, d'abord ce n’est pas un être,
“anyway” ! Dieu, ce n’est pas un être ! Dieu, c’est de l’énergie, et les êtres sont le produit
de l’énergie. Vous allez me demander d’où vient l’énergie ? L’énergie s’auto-manifeste.
Qu’est-ce que ça veut dire ? Ça veut dire que l’énergie a toujours été. L’énergie a toujours
été ! 

Pourquoi, vous allez dire pourquoi l’énergie a toujours été, c’est pas possible que ça ait
toujours été ? “C’est pas possible”, ça fait partie du langage humain. “C’est pas possible”,
ça fait partie de la limitation psychologique de l’Homme. “C’est pas possible”, c’est le
résultat de l’incapacité chez l’Homme de comprendre que l’infinité, c’est le début de la
conscience alephique. 

Donc si l’infinité, c’est le début de la conscience alephique, que vous avez dans le Cosmos
invisible, sur les hauts paliers de l’évolution, des êtres qui ont été créés par la conscience
atomique en évolution, et que vous considériez la conscience alephique comme étant une
manifestation de principe à l’intérieur de la catégorie limitrophe de cette infinité-là, à ce
moment-là vous pouvez commencer à réaliser que Dieu n’existe pas, en tant que tel que
nous le concevons, que Dieu, c’est de l’énergie qui s’auto-développe, qui s’auto-manifeste,
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parce qu’elle est infiniment parfaitement organisée.

Ça veut dire quoi ? L’infinitude de son organisation parfaite relève de la science que les
êtres, sur ces plans-là, sont en train d’étudier. Ces êtres-là canalisent de l’information vers
l’Homme, c’est pour l’instruire un petit peu plus. 

C’est absolument impossible à un être humain de comprendre ou de transposer dans des
mots ce qu’une vibration émanant d’un rayon, peut catégoriquement expliquer sur le plan de
la conscience atomique de ces alephs-là. Donc, autrement dit, ce que je veux dire, c’est que
s’il était donné à un être humain de recevoir dans son cerveau l’équivalence d’une lettre,
entre parenthèses, dans le cerveau de ces êtres-là, son être se dématérialiserait parce qu’il y
aurait trop d’énergie, autrement dit une lettre, la valeur d’une lettre dans le cerveau de ces
êtres-là détruirait l’Homme.

L’Homme n’est pas un être qui doit être amené à la conscience par la connaissance, il doit
être amené à la connaissance par la conscience. Ça, c’est important pour tout le monde. Le
point qui est important pour l’Homme aujourd’hui, surtout maintenant qu’on rentre dans
l’autre phase du V, c‘est de lentement réaliser que tous les outils seront donnés à l’Homme
sur la Terre, tous les évènements seront donnés à l’Homme sur la Terre pour créer un âge
nouveau. C’est pas à nous autres de commencer à nous casser la tête…

52B - POURQUOI TANT DE MYSTÈRES

RG : Dans cette deuxième partie, Bernard de Montréal, j’aimerais qu’on parle de
l’infiniment intérieur à l’être humain, pourquoi tant de mystères sur l’être humain ?
Pourquoi ? Et on disait chez les Grecs : connais-toi toi-même et tu connaîtras Dieu et
l’Univers. Alors, en l’être humain, il y a eu, il y a toujours beaucoup de mystères. D’où ça
vient que l’être humain soit si difficile à saisir ?

BdM : D’abord l’être humain ne se comprend pas. Rares sont les Hommes sur le globe qui
peuvent dire à eux-mêmes qu’ils sont bien dans leur peau, qu’ils sont parfaitement bien dans
leur peau, qu’ils se comprennent. Rares sont les Hommes qui peuvent dire qu’ils
comprennent leur démarche de vie. Rares sont ceux qui peuvent comprendre leur démarche
de vie, autrement dit l’Homme lui-même est un mystère à lui-même.

Et l’Homme est un mystère à lui-même parce qu’il a une conscience inférieure qui n’est pas
totalement développée. Il a une conscience qui est fondée sur des sentiments, autrement dit
des émotions et des pensées subjectives, c’est-à-dire que l’Homme est un être qui, à partir
de sa naissance, est de plus en plus influencé de l’extérieur. 

Si l’Homme n’était pas du tout influencé de l’extérieur, ou si l’Homme pouvait comprendre
ces influences extérieures, à ce moment-là l’accumulation de fausses impressions dans son
mental et dans son centre émotionnel ne serait pas, donc il aurait accès à son Intelligence
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intérieure, autrement dit, il serait en contact naturel avec la partie cosmique de lui-même.
Donc ce qui sépare l'Homme en deux, ce qui fait que l’Homme, l’être humain est mystère à
lui-même, c’est parce qu’il n’a pas conscience des Lois de sa pensée. 

De là, le phénomène de la psychologie, de la recherche psychologique, de l’effort chez les
psychologues d’interpréter le comportement humain. Mais les psychologues aussi sont
limités dans leur science parce qu’ils essaient de comprendre l’être humain en formulant
certaines exigences, certains standards, en se servant de certains outils qu’on appelle les
théories psychologiques. Mais les psychologues eux-mêmes ne sont pas des êtres humains
qui se connaissent parfaitement. Donc il est absolument impossible à un aveugle de
comprendre un autre aveugle. C’est normal. 

Alors il devient nécessaire sur la Terre qu’une science psychologique, une science de l’être
humain soit établie, permettant à l’être humain de s’auto-découvrir et de comprendre
parfaitement les Lois de sa pensée, les Lois de ses émotions et aussi les Lois de sa vitalité et
de sa corporalité en fonction de ses pensées, de ses émotions.

L’Homme, pour se connaître lui-même, pour ne plus être un mystère à lui-même devra
d’une façon ou d’une autre, un jour, dans le temps, être un être qui soit très sensible à ses
pensées, après avoir été amené par une école quelconque à comprendre les Lois de la pensée
ou être directement en communication avec les plans subtils. Autrement dit, il n’y a aucune
porte ouverte à la psychologie qui permettra à l’Homme de comprendre le mystère de lui-
même. La psychologie ne pourra jamais élucider le mystère de l’Homme tant qu’elle-même
n’aura pas pénétré l’occulte de l’Homme. 

Autrement dit, il faudra un jour que la psychologie passe d’un stage cartésien mécaniste à
un stage d’investigation occulte, c’est-à-dire investigation dans l’invisible de l’Homme. Et
l’invisible de l’Homme, il se rapproche de lui par la voie de la pensée, par la voie de la
parole, par la voie de l’étude des mécanismes relationnels entre le plan de la pensée
humaine subjective, et les plans invisibles de basses ou de hautes influences planétaires
astrales. Il n’y a pas d’autre voie, il n’y pas d’autre voie ! 

Toutes les psychologies s’effondreront l’une après l’autre parce que chacune sera
expérimentale, chacune exposera un aspect de l’Homme, chacune inventera une méthode
pour se donner une certaine influence, mais chacune découvrira éventuellement dans
certaines catégories de l’expérience humaine, une limite. L’Homme a besoin d’une
psychologie universelle. Et pour que l’Homme ait une psychologie universelle, il faut que
cette psychologie universelle soit donnée à l’Homme par un Homme universel. 

Et tant qu’il n’y aura pas de psychologues universels, il n’y aura pas de psychologie
universelle, la psychologie sera fragmentaire, elle sera divisée. Il y aura des alliances, il y
aura des rébellions à l’intérieur des écoles, mais l’Homme lui-même ne sera pas bénéficiaire
d’une science psychologique totalement intelligente, totalement épurée des conventions
psychologiques cartésiennes. Donc l’Homme ne pourra pas commencer à éventrer le mur de
son mystère, et ça doit être fait. 
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Lorsque Socrate disait : “connais-toi, toi-même”, c’est bien beau ça, de dire : “connais-toi,
toi-même”, tout le monde se cherche, donc les Grecs ne nous ont pas avancé, ils ont
simplement cessé une nécessité psychologique chez l’Homme. Ce n’est pas seulement les
Grecs qui ont cherché à se connaître, les Égyptiens l’ont fait, les Atlantes l’ont fait. 

La recherche de soi-même, la recherche des causes de l’Homme, c’est une recherche qui
date depuis que l’Homme pense, même chez les tribus primitives on essaie de se
comprendre soi-même en fonction de l’extérieur subliministique des forces surnaturelles. 

Mais dans le cadre de la conscience moderne, la conscience expérimentée, la conscience
plus sophistiquée, l’Homme a besoin de déchirer son mystère, et aucun Homme ne peut
déchirer pour lui ce mystère. Un Homme peut lui donner les outils, un Homme peut dire :
“regarde, le phénomène de la pensée c’est ceci, le phénomène de l’émotion c’est cela, ça
fonctionne de telle façon, telle façon, telle façon. Il y a des relations entre ta pensée et
d’autres plans, ainsi de suite”.

Mais il faut que cet Homme lui-même, de par son expérience, en arrive à connaître la
relation entre l’invisible et lui-même pour en arriver à défigurer ce mystère qui est un
affront à son Intelligence.

RG : Dans la recherche de l’occulte par rapport à l’être humain, ne serait-ce pas la
fameuse question d’où il vient, où il va, avant d’être né et après la mort ?

BdM : La question philosophique de l’origine de l’Homme, de sa destinée ou de sa
destination plutôt, c’est une question philosophique qui met en branle dans l’Homme
certaines pensées, qui deviennent éventuellement psychologiques. Autrement dit l’Homme
passe d’abord de la philosophie d’une façon intuitive à une psychologie. Avant d’être
psychologue, il faut être philosophe. Un psychologue qui n’est pas philosophe, il ne vaut
rien. C’est simplement un type qui manipule des formes.

Donc l’Homme doit être philosophe, s’il a un esprit philosophique il deviendra facilement
psychologique, il pourra plus facilement comprendre sa psychologie. Mais si l’Homme
s’interroge sur l’origine ou sa destination de vie, c’est normal puisqu’il est encapsulé dans
une matérialité. Mais le problème de l’Homme ne se situe pas là, la preuve c’est qu’un
Homme… Moi je me considère un homme conscient et le problème de mon origine ou de
ma destination, pour moi, ça n’existe pas.

Je ne suis pas intéressé moi, à connaître mon origine de vie, je ne suis pas intéressé à
connaître mes vies antérieures ou ce que je vais faire dans deux-mille ans, je ne suis pas
intéressé ! Je suis intéressé à bien vivre maintenant. Mais pour bien vivre maintenant, il faut
que je sois conscient de ce qui se passe en moi maintenant. 

Alors, qu’est-ce qui se passe en moi maintenant – pas maintenant, mais dans le passé – ce
sont… C’était mes pensées, donc je devais comprendre mes pensées, je devais comprendre
la relation entre mes émotions et mes pensées, pourquoi mes émotions me rendaient
malheureux, ainsi de suite, si c’était le cas (je vous donne un exemple). 
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Mais ce n’est pas facile parce que nous n’avons pas été éduqués sciemment, nous avons été
éduqués inconsciemment. Donc l’éducation psychologique de l’Humanité, le sort
psychologique de l’Homme moderne – je parle des pays occidentaux qui ne relèvent pas
tellement d’une technique spirituelle – ces Hommes-là aujourd’hui ne sont pas capables
d’afficher en eux-mêmes une science de leur mental, de leurs émotions, donc ils sont
incapables de réellement s’occuper, non pas de l'origine ou de leur destination de vie, mais
de ce qui les trouble aujourd’hui. 

Donc l’Homme au lieu de réellement s’intéresser à de la psychologie, il va s’intéresser
philosophiquement à lui-même, c’est une erreur, donc ce n’est pas une contradiction que je
fais, je dis que l’Homme, dans le processus de son investigation interne, est d’abord
philosophique et devient psychologue. Mais l’Homme, pour se découvrir lui-même, doit
être psychologue avant d’être philosophique, je ne sais pas si ça se comprend ce que je dis,
parce que moi, je ne comprends pas ce que je dis, mais je sais ce que je dis (rires du public).

Alors la capacité à l’Homme d’être psychologue avant d’être philosophique, parce que
connaître l’origine ou la destination de notre vie, ce n’est pas une question psychologique,
c’est une question philosophique, mais qui peut avoir une conséquence psychologique si on
est trop “pogné” dedans. 

Un Homme qui est philosophe avant d’être psychologue va jouer avec ces concepts et
qu’est-ce qui va se produire avec le temps ? Il va se fatiguer et éventuellement il va
s’énerver, et éventuellement il va se déprimer, parce qu’il va voir que le monde est tellement
grand, et là, à ce moment-là il va commencer à avoir des troubles psychologiques.

Donc si l’Homme s’intéresse trop à son origine et à sa destination, il finira par avoir des
troubles psychologiques. Si l’Homme élimine l’origine et la destination, il se concentre
simplement sur sa vie matérielle de tous les jours, sa vie psychologique de tous les jours, la
vie de sa pensée, la vie de ses émotions, à ce moment-là ça lui permet de commencer à
investiguer le territoire brouillé de son Intelligence pour en arriver à découvrir un territoire
plus clair de son Intelligence, et ensuite répondre philosophiquement de son origine ou de sa
destination.

RG : Si on parlait de l’origine et de la destination, c’est que, dans le passé, Bernard, vous
avez laissé entendre que pour des raisons karmiques, pour des raisons de prédestination ou
de vie antérieure, chaque être humain passe sur la Terre une période de temps qu’on
appelle la vie, une existence, avec un certain bagage. Et il me semble qu’il lui serait plus
facile de savoir quoi faire de ses bagages s’il sait qu’est-ce qu’il y a dans ses valises, à
cause de ce qu’il a traîné de la vie passée ou des vies antérieures.

BdM : Qu’est-ce que ça vous servirait, vous, aujourd’hui, de savoir que vous étiez
Napoléon Bonaparte – je ne dis pas que vous l’étiez – ça vous servirait à quoi ? Ça ne vous
servirait absolument à rien ! Ça vous rendrait peut-être un peu plus orgueilleux – je ne dis
pas que vous l’êtes beaucoup – mais ça vous rendrait un peu plus orgueilleux. Alors
l’orgueil déferait en vous ce que l’humilité pourrait vous donner. Donc si l’Homme
régresse, si l’Homme fait des régressions dans son passé, qu’est-ce qui lui dit que les
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régressions qu’il fait sont valables ?

Il y a eu des tests aux États-Unis, des scientistes américains ont voulu s’interroger sur la
validité d’une expérience témoin d’un type qui avait vu un O.V.N.I. Donc ce qu’on a fait,
c’est qu’on l’a mis en état d’hypnose et on l’a fait parler. On a pris un autre type d’une autre
ville qui n’avait pas vu d’O.V.N.I., on l’a mis en régression, et lui aussi, il a parlé d'O.V.N.I.
Donc les deux types en état de régression avaient accès tous les deux à un plan d’astralité,
de mémoire astrale, et les deux ont convenu aux exigences médicales.

Donc la preuve que l’un avait vu un O.V.N.I. n’était pas irréfutable, et la preuve que l’autre
avait accès à de l’information dont il ne connaissait pas de mémoire, était irréfutable. Donc
à quoi sert à l’Homme de connaître psychologiquement et philosophiquement les fondations
de ce qu’il appelle son subconscient, et que moi j’appelle “sa conscience astrale” ? Ça ne
sert absolument à rien parce que ça fait partie de la mémoire. C’est le linge sale de l’Homme
ou c’est le linge propre de l’Homme, mais c’est ce qu’il porte sur lui qui compte.

Et des Hommes aujourd’hui… Parce que la psychologie aujourd’hui, c’est devenu une
mode, surtout aux États-Unis, chacun va voir son psychiatre surtout s’il fait partie des
cercles huppés… Et la psychologie, elle est bonne, naturellement qu’elle est bonne, elle est
bonne parce qu’elle permet à des gens de se soustraire de la rude expérience de réaliser par
eux-mêmes ce qu’ils n’aiment pas voir en eux-mêmes, pour se le faire dire par une autre
personne qui leur donne l’autorité de leur dictée, mais qui leur imprime à eux, aucune
autorité d’investiguer la valeur profonde de la dictée. 

Exemple. Prenez un type qui est homosexuel. Le type qui est homosexuel, il vit une vie qui
sur le plan social est aberrante, en général. Autrement dit, il ne vit pas une vie conforme, il
ne vit pas une vie conforme à l’Humanité ambiante, donc psychologiquement il souffre,
ainsi de suite. Rares sont les homosexuels qui sont totalement bien dans leur peau ! 

Si ce type… Prenons un type qui est très affecté dans son expérience, s’il va voir un
psychiatre ou un psychologue, le psychologue ou le psychiatre vont essayer de faire quelque
chose pour lui, pour l’aider, ainsi de suite, selon les conventions qui sont contemporaines,
selon la recherche ou la théorie qui existe.

Mais ce n’est pas le réconfort psychologique dont il a besoin ce type-là. Ce qu’il a besoin,
c’est de comprendre qu’est-ce que c’est de l’homosexualité, qu’est-ce qui crée
l’homosexualité, pourquoi il est homosexuel, quelle est la fonction de l’homosexualité dans
une Humanité qui se meurt, ainsi de suite, ainsi de suite, ainsi de suite. 

Mais pour savoir ceci, il est obligé de revenir à la Source, il est obligé d’entrer en
communication avec lui-même, il est obligé de parler avec une partie de lui-même qui n’est
pas assujettie à la mémoire expérimentale de l’Humanité. Sinon, il ne pourra jamais
comprendre son dilemme, donc il vivra un dilemme, donc il ne pourra jamais être un
homosexuel heureux.

Alors cette question, cette situation pour l’homosexuel, elle existe pour l’Homme normal, je
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dis “normal” entre parenthèses parce que pour moi, un homosexuel, c’est un Homme
normal, mais c’est un Homme qui ne comprend pas sa normalité, donc il est anormal dans
sa psychologie. 

Tous les Hommes vivent sur le plan matériel, les être humains vivent dans un corps matériel
de femme ou dans un corps matériel d’homme, ils vivent une certaine composante
psychologique et ces composantes psychologiques là font partie de la structure émotive et
mentale de leur ego. Ceci fait partie du matériel d’involution, ceci fait partie de leur passé et
ceci fait partie de l’expérience de l’âme, donc la fonction de l’ego sur le plan matériel, ce
n’est pas de questionner la validité de son expérience, c’est de comprendre les Lois de son
expérience. 

Un ego qui serait capable – d’ailleurs ça fait partie des principes de fond que je donne à mes
séminaires – un ego qui serait capable de partir du point zéro dans son expérience, quelles
que soient les expériences qu’il a vécues dans le passé, partir du point zéro et d’avancer, de
ne jamais regarder dans le passé de son expérience, de ne jamais juger d’une façon polaire
son expérience, bonne ou mauvaise, mais de simplement être capable de prendre son
expérience comme étant un état mental, émotionnel, vital et physique, et de progresser avec
cette expérience sans la questionner émotivement dans son mental, cet ego dans quelques
années entrerait automatiquement en contact avec SA propre énergie, et cet Homme-là
éventuellement serait parfaitement bien dans sa peau.

Donc le problème de l’Homme, le mystère de l’Homme découle du fait que l’Homme est
incapable de se désengager de l’impertinente investigation psychologique et philosophique
de sa culture, ou de sa race, ou de sa tradition, à travers le miroir de la réflexion des valeurs
qui le composent psychologiquement. 

Donc il est incapable en tant qu’individu de se réaliser individuellement et de se prendre en
main, c’est-à-dire de se prendre comme il est, et d’avancer avec ce qu’il est. Non ! Il
questionne ce qu’il est, il doute de ce qu’il est, il réfléchit sur ce qu’il est, il n’est pas
capable de vivre ce qu’il est, et il réfléchit constamment ce qu’il est, donc il est malheureux.
Et ça, c’est le problème fondamental de la psychologie. 

Si ça va trop loin, naturellement il va entrer en dépression, il va éventuellement atteindre
des états d’excès émotif du mental, et éventuellement, il y aura en lui une activité psychique
désordonnée, ce qui le mènera peut-être à la paranoïa, à la schizophrénie, ainsi de suite, et
ensuite, qu’est-ce que vous allez faire avec un légume comme ça ? Vous l’envoyez dans une
autre institution, et dans l’institution, on essaie de l’aider.

Mais il faut un jour que l’institution, ceux qui sont dans l’institution osent affronter
l’invisible de leur propre “self”, de leur propre Intelligence, de leur propre conscience. Et
ceux qui pourront oser… Je vais vous dire une chose, je parle d’occulte. Dans le fond, pour
moi, l’occulte n’existe pas. Il existe parce que les Hommes pensent d’une façon
comparative, mais si les Hommes, dans nos sociétés occidentales, et je parle de ceux qui
sont dans l’éducation, de ceux qui sont dans la psychologie, ces sciences extraordinaires, la
psychiatrie, si ces Hommes osaient, osaient un jour ouvrir peut-être un livre qui ne fait pas
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partie de leur science doctrinaire, osaient, ils découvriraient des choses extraordinaires.

Moi je connais un couple d’arméniens, deux superbes esprits philosophiques, de la crème,
très intuitifs, et ces gens-là, un jour, une de ces personnes va chez son frère et elle regarde
dans sa bibliothèque, et elle trouve dans la bibliothèque de son frère qui était plus jeune
qu’elle – qui n’était pas aussi éduqué qu’elle – elle trouve un livre d’un grand ésotériste
Allemand... Autrichien, du vingtième siècle, Rudolf Steiner, un des beaux esprits de ce
siècle, elle était surprise ! 

Elle dit : comment ? Toi, tu lis ça ! Comment, toi ?! Pourquoi pas moi ?!… 

Alors il lui répond : c'est le temps que tu commences... !

Alors, dans le domaine du mystère de la psychologie de l’Homme, dans le domaine du
mystère de l’Homme, le mystère de l’Homme ça n’existe pas ! L’Homme crée son mystère
par ignorance, il crée son mystère par crainte, et il crée surtout son mystère parce qu’il ose
par faiblesse, par manque de force intérieure, écouter ce que dit l’autorité. C’est très beau
l’autorité pour organiser les Hommes, mais ce n’est pas la fonction de l’autorité de dicter
aux Hommes quoi penser. Il y a une subtile différence.

La fonction de l’autorité, c’est d’organiser les Hommes, de leur donner un milieu social
abondant, bien organisé, bien ordonné, c’est la fonction de l’autorité. C’est la fonction de
l’autorité de présenter de hautes pensées, mais ce n’est pas la fonction de l’autorité de dicter
“autoritativement” à l’Homme que ce qui est dicté est absolument autoritatif dans la
fondation de sa science. Et c’est là l’erreur. 

Donc il y a des Hommes, naturellement, il y a des Hommes dans le monde qui sont capables
de prendre de ce qui vient de l’autorité, de le regarder, de le disséquer, de faire une analyse,
d’ajouter, ainsi de suite, c’est ce que font les universitaires quand ils font des thèses
doctorales. On prend une thèse et on travaille dessus, on la change, on la nie, ils ont de
l’éducation, 

Mais prenez les Hommes dans le monde, le simple citoyen qui n’a pas eu l’occasion de
passer des heures dans une bibliothèque universitaire ou dans la bibliothèque des congrès
américains, qui n’a pas cette science, qu’est-ce qui lui reste à lui ? Il n’a pas la capacité
psychologique de se heurter à l’autorité, il n’a pas la capacité psychologique de se heurter à
une théologie qui dure depuis deux-mille années. Il n’a pas l’autorité psychologique ou la
force psychologique de se heurter à une science cartésienne, il n’a pas l’autorité de se
heurter à des aspects spirituels théologiques et philosophiques de la pensée orientale, il n’a
pas la capacité de questionner ce qui lui est présenté. 

Donc il mange quelque chose et éventuellement il a une indigestion parce que ça ne lui fait
pas ! Il  faut manger ce que ça nous fait ! Il y a des personnes qui ne peuvent pas manger de
betteraves, vous leur foutez une betterave dans la bouche et ils deviennent automatiquement
malades. Mais non ! Nous, on nous fout des betteraves et on nous fout des radis, on nous
fout des oignons et on dit : “mangez les enfants, c’est bon”... C’est pour ça que le mystère
de l’Homme existe. 
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Je ne dis pas que l’autorité livresque, l’autorité philosophique, l’autorité de recherche de
l’Humanité n’est pas bonne, elle fait partie de l’involution, c’est fantastique. Mais je dis que
ce n’est pas fini l’évolution de l’Homme, que l’Homme n’a pas encore atteint les frontières
de sa connaissance et que l’Homme aujourd’hui à la fin du vingtième siècle est arrivé à une
phase où il est obligé d’épurer ce qu’il a reconnu par sa mémoire. L’Homme sera obligé, il
n’y a pas le choix. 

La preuve, regardez ce qui se passe aujourd’hui dans le domaine du film, regardez les films
aujourd’hui qui affectent le plus quantitativement, je dis bien, l’Humanité, pas
philosophiquement, psychologiquement ! Star Wars, E.T. (l’Extraterrestre) qui ne connaît
pas E.T. ? Il y a quelqu’un dans la salle qui ne connaît pas E.T. ? Alors ce sont des films qui
sont en train de forcer les masses à dépasser les limites psychologiques des conventions
sociales de leurs pensées pour les préparer sur une base de deux générations, ainsi de suite, à
probablement des expériences qui, dans ce temps-là, feront partie des plans voilés de
l’Humanité future.

Alors si la même expérience était vécue dans la vie de l’Homme sur le plan livresque, je ne
parle pas de ces gens ici qui s’intéressent probablement depuis très longtemps à une forme
ou autre de pensées ésotériques, mais je parle du monde, dans le monde, s’il était donné à
ces gens-là d’avoir accès à du matériel qui amène l’Homme à dépasser les conventions de
l’autoritarisme livresque et philosophique et psychologique de l’ancienne Humanité, à ce
moment-là, il y aurait une ouverture dans la pensée de l’Homme, et automatiquement,
l’Homme commencerait lentement à comprendre un peu son mystère, exemple les Rose-
Croix. 

J’ai rencontré une femme, une indonésienne il y a quelques jours, elle avait de bonnes
vibrations, je me suis fait couper les cheveux, on a jasé un peu. Et il est venu naturellement
sur la table entre des coups de ciseaux, qu’elle était Rose-Croix. Moi je n’ai pas parlé de
moi, je n'ai pas à parler de moi, j'ai dit : “c’est intéressant les Rose-Croix”... ? Elle m’a
parlé, elle m’a parlé des Rose-Croix. 

Alors cette femme, elle est en train de quoi ? Elle est en train d’élucider le mystère de sa
personnalité, de sa personne, et elle avançait, elle avançait. Mais c’est un outil
philosophique merveilleux, mais ce n’est pas fini ! L’Homme découvrira des choses
concernant la psychologie qui défie toutes les psychologies et toutes les philosophies. Mais
comment il découvrira ceci ? Par lui-même ! Par lui-même ! Et ensuite, quand lui-même
aura découvert, compris, de bouche à bouche donnera aux Hommes, et les Hommes
découvriront aussi parce que le temps de la “philosophisation” ou de la “psychologisation”
de la pensée tire à sa fin. 

Je connais nombre de psychologues aujourd’hui qui commencent à s’allaiter à l’ésotérisme,
et ça, c’est le début, c'est le début ! (coupure enregistrement)... (Reprise en cours) (…)
Philosphique pour s'allaiter à l’ésotérisme, mais l'ésotérisme, c’est simplement la première
marche, c’est la première marche ! C’est encore dans le domaine de la philosophie, c’est
encore dans le domaine de la psychologie, mais au moins plus ouverte à l’intuition, et moins
rattachée ensemble par les cordons du cartésianisme, donc il y a une avancée. Mais ce n’est
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pas fini !

L’Homme avance maintenant dans une nouvelle phase de l’évolution, il y aura des
connaissances livrées à l’Homme par toutes les voies, et ces connaissances-là défieront
l’intellect humain. C’est pour ça que l’Homme commencera à déchiffrer son mystère parce
qu’il plongera dans la matière même de lui-même. Et s’il est fort, il sortira vainqueur et il
comprendra le mystère de lui-même, c’est-à-dire qu’il se connaîtra lui-même, et se
connaissant lui-même il pourra comprendre les autres.

RG : Le problème donc majeur pour la bonne compréhension de soi-même, c’est la façon
dont l’Homme pense, mais qu’est-ce que penser ?

BdM : Penser, c’est une illusion. Penser, sur le plan de l’involution de la cinquième race-
racine, c’est une réalité psychologique. Sur le plan supramental de la sixième race-racine,
c’est une illusion parce que la pensée devient transformationnelle, elle devient transformée
en communication. Donc l’Homme de demain ne pensera plus, il va parler avec l’invisible
ou il va entrer dans l’invisible, il va être en communication avec l’invisible, ou il va voir
dans l’invisible, mais il ne pensera plus, il n’aura plus de temps à perdre à penser. Il sera
branché à, entre parenthèses, un ordinateur qui lui donnera l’information. 

Aujourd’hui nous le faisons, qu’est-ce que nous faisons aujourd’hui, quand nous faisons des
“calculations” avec les chiffres, nous n’additionnons pas toutes ces colonnes de chiffres,
nous avons des petites machines qui nous facilitent la tâche, donc nous avons plus de temps
à passer à être créatif. 

Donc l’Homme de demain, pour être créatif, devra cesser de penser, mais c’est le début.
Nous entrons dans le début de cette phase d’évolution, et lorsque l’Homme ne pense plus, à
ce moment-là, il se connaît, il se comprend, il n’y a plus de mystère dans sa personne, et
comme la relation mentale entre son plan inférieur et son plan supérieur est une relation
d’information, une relation de communication, automatiquement, il peut connaître l’Homme
parce qu’on lui donne l’information.

J’étais dans l’avion il y a quelques jours et j’ai parlé avec un monsieur qui était près de moi
et il était épaté que je connaisse des aspects de sa vie. C’est normal, c’est normal, on me le
dit, ce n’est pas ma faute, moi ! Mais lui, avec sa pensée cartésienne était épaté. Alors il
était épaté pendant toute la durée de l’avion, et aujourd’hui, je suppose qu’un jour il va
rencontrer une autre personne qui va faire la même chose, il va être encore un petit peu
moins épaté, et un jour quand il ne sera plus épaté, à ce moment-là peut-être qu’il sera épaté
de lui-même, plein de lui-même, rempli de lui-même, conversant avec lui-même, ainsi de
suite.

RG : Mais vous ne m’avez toujours pas répondu, qu’est-ce que penser ? C’est une illusion,
mais il y a quand même que ça existe !

BdM : Penser, c’est une illusion. Quand je dis que c’est une illusion, je ne veux pas dire que
c’est une illusion, je dis que c’est une illusion ! (rires du public). 
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Il y a une différence, vous comprenez ce que je veux dire ? Non ? “Penser”, c’est réel dans
le sens psychologique du terme, dans le sens que c’est une activité mentale. Quand je dis
que c’est une illusion : “penser”, je dis que la cause de la pensée, l’origine de la pensée, la
nature de la pensée, l’essence de la pensée, la provenance de la pensée, en tout cas son
origine à la pensée est occultement dans l’Homme, invisiblement dans l’Homme,
intérieurement dans l’Homme, rattachée à un point d’origine, d’Intelligence dans le
Cosmos, qui est sa partie cosmique.

Donc si l’Homme… Pourquoi l’Homme pense ? L’Homme pense parce qu’il a un plan
mental inférieur, c’est-à-dire qu’il a un plan mental qui lui a donné la capacité de
développer de l’ego. C’est la seule raison pourquoi l’Homme pense. La pensée humaine a
été utilisée par l’Intelligence cosmique dans l’Homme pour le préparer lentement à
développer un ego. L’Homme devait avoir un ego, avant de vivre une fusion de l’ego, ou
avant de vivre une clarté dans son ego, il devait en avoir un. 

Donc la pensée a créé chez l’Homme ce qu’on appelle une conscience égoïque, c’est-à-dire
une conscience centrée sur lui-même. Alors cette phase d’involution a duré douze-mille
années, elle se termine lentement. Maintenant il y a des Hommes sur la Terre qui
commencent à entrer dans la nouvelle phase, donc ils commencent à perdre le pouvoir de
penser, donc ils commencent à perdre le pouvoir de la mémoire ; Ça fatigue l’ego, ça aussi.
Il commence à perdre le pouvoir de la pensée. Ça aussi, ça énerve l’ego, et petit à petit il
entre dans le pouvoir de la communication.

Et avec les années, les années, les années, l’ajustement, l’ajustement, l’ajustement des corps
subtils, de leurs principes subtils, ils deviennent communicateurs, ils deviennent
communicants avec EUX-MÊMES sur un autre plan. Donc ils n’ont plus à penser, ils ont
soit la tête vide ou ils sont en communication, donc c’est une nouvelle phase d’évolution. 

Un Homme qui est conscient dans ce sens, n’a pas besoin de penser. Et ce n’est pas plaisant
de penser ! C’est fatigant, penser ! C’est une perte d’énergie, penser, surtout quand on pense
des pensées, comme on sait “penser” ! Donc l’Homme perd ceci, et à ce moment-là il se
produit une raréfaction éventuelle. Éventuellement, il y a un changement dans la nature de
sa pensée au lieu d’être subjective, elle devient objective. Donc elle devient comme une
plante, donc l’Homme a accès à un plus haut niveau de conscience d’information, c’est la
conscience supramentale. 

Et à ce moment-là c’est très facile pour lui de se comprendre. S’il a fait un crime il y a
douze années, il demande : “pourquoi j’ai fait ce crime”... Et on va lui expliquer. S’il a fait
telle chose qui l’a marqué dans sa vie il y a quelques années, il va demander et on va lui dire
pourquoi il a fait telle chose dans sa vie qui l’a marqué. 

Il va réaliser son expérience, il va réaliser que ça faisait partie de son expérience, qu’il y
avait quelque chose là, à apprendre. Et automatiquement, qu’est-ce qui se produira ? Il sera
désengagé psychologiquement de son ego. Donc il sera parfaitement psychologique avec
lui-même, c’est-à-dire qu’il se comprendra parfaitement et il sera bien dans sa peau.
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RG : Il n’y aura donc plus de mystère pour lui ?

BDM : Mais non, il n’y aura plus de mystère vis-à-vis lui-même et ensuite, outillé comme il
sera, parce qu’il aura une autre Intelligence, il sera sur un autre plan. Au lieu d’être sur un
plan mental, il sera sur un plan supramental, mais automatiquement, il aura accès aux
mystères du Cosmos.

C’est pour ça que Socrate, quand il dit : “connais-toi toi-même, tu connaîtras l’Univers”, il
veut dire que si l’Homme... Parce que quand Socrate parle, il parle en tant qu’initié, Socrate
faisait partie des cercles initiatiques d’Orphée, donc en tant qu’initié il savait ces choses, il
savait que l’Homme, lorsqu’il est dans la science de lui-même, la connaissance de lui-
même, il est en communication avec d’autres plans. Donc ce sont les autres plans qui lui
expliquent lui-même et qui lui expliquent les plans à l’extérieur et vastes du Cosmos, donc
effectivement, lorsque l’Homme se connaît soi-même, il connaît l’Univers ! 

C’est ce que ça veut dire, mais ça ne veut pas dire que l’Homme connaîtra l’Univers de la
façon, ou dans le sens que l’ego l’interprète. L’Homme connaîtra l’Univers au fur et à
mesure qu’il avancera dans la conscience de l’Univers, qu’il avancera dans la science de
l’Univers, qu’il avancera dans son déplacement, dans son dédoublement universel.
Effectivement, il connaîtra l’Univers.

RG : La plupart des Hommes qui ne reculent pas à vérifier les autorités ou à vérifier le
passé ou la religion ou tout le reste, ces êtres humains là souffrent dans leur comportement,
puisqu’ils ne vont pas toujours en accord avec ce qui est établi par la société en général,
comment voyez-vous la transformation de cette société, puisqu’elle viendra par les
marginaux, inévitablement ? Ceux qui sont branchés sur le channel ?

BdM : Bon ! Appelons… Donnons un nom, un terme à ces Hommes, appelons ces
Hommes, je ne sais pas moi, réactionnaires, révolutionnaires, on peut donner des noms. Il y
a eu des Hommes dans le monde qui se sont opposés à une certaine forme d’autorité pour
créer certains changements, ainsi de suite. Ça prend une certaine force intérieure, ça prend
une certaine conviction, ainsi de suite. Mais si l’opposition est trop grande, éventuellement
il s’effondre. 

Je prends le cas du terrorisme. Le terrorisme international aujourd’hui, il est très très bien
organisé, très bien organisé. Mais si la société s’organise, à ce moment-là, comme elle est
aujourd’hui organisée, à ce moment-là sa conviction peut-être ne s’éteindra pas, mais son
feu va diminuer. 

Rares sont les Hommes qui sont capables d’aller jusqu’à la mort dans leurs actions, il y en a,
mais rares sont ceux qui peuvent aller jusqu'à la mort dans leurs actions, mais sur le plan
psychologique, c’est la même chose. Un Homme n’a pas besoin d’être révolutionnaire dans
le social pour transformer sa conscience. 

Un Homme doit être révolutionnaire dans sa conscience pour comprendre les influences
sociales sur sa conscience. Et à ce moment-là, il respecte le social parce qu’un Homme
conscient doit respecter le social, c’est normal, sinon ce serait une illusion, il serait dans une
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illusion quelconque réformatrice.

Donc un Homme conscient, il s’occupe de quoi ? Il s’occupe de lui-même, il s’occupe de sa
conscience, il agit envers le social avec sa conscience, donc il ne crée pas de disharmonie
dans le social, mais il peut créer des chocs, et ce sont les chocs qui éveillent l’Homme à une
autre conscience. Parce qu’il n’est plus à ce moment-là, dans le domaine de la philosophie,
de la psychologie de sa rébellion. Il est dans le domaine de la conscience créative.

Et sa conscience créative passera, percera à travers la philosophie comme il percera à travers
la psychologie, comme il percera à travers l’Histoire ou percera à travers la théologie, et
offrira d’autres possibilités d’explication qui conviendront plus ou moins à l’Homme selon
sa sensibilité, mais éventuellement, seul l’individu devra par lui-même vérifier ce qui est dit
de l’extérieur parce qu’un Homme ne peut pas se permettre de croire un Homme. 

Un Homme peut se permettre d’écouter un Homme, mais un Homme qui croit un Homme
est déjà, DÉJÀ, perdu à lui-même !

RG : Dans notre société, il y a une attitude qui se généralise de plus en plus, c’est les cas
de divorce et de séparation, des gens qui, par intuition ou par feeling intérieur, se sentent
de moins en moins capables d’être créateurs et divorcent. Le rapport aussi chez les gens
dans les écoles, où on se sent brimé par l’autorité, comme vous nous parliez tantôt, et on
veut fuir tout ce qui empêche la créativité. Serait-ce à dire donc que nous approchons d’une
époque où l’être humain sera en contact ?

BdM : Tout ce qui se passe dans notre société aujourd’hui qui est anti-conservateur ou anti-
statu quo, tout ce qui se passe de fourmillement là, tout ceci fait partie à un niveau très bas,
si vous voulez, mais essentiel, de la reformulation chez l’Homme de sa conscience
psychologique, TOUT ! 

Il n’y a absolument rien dans notre société aujourd’hui, qui soit de fourmillement, qui ne
soit pas bon à l’évolution de l’Homme. Mais sur le plan personnel, dans ou à l’intérieur du
contexte de ce fourmillement, il faut que l’ego soit solide. Il faut que l’Homme soit solide,
sinon il craque ! 

Et c’est là que je dis que l’Homme qui vit aujourd’hui dans cette société qui est en
transformation rapide, doit être capable, CAPABLE, de regarder ce qui se passe, de ne
jamais être affligé par ce qui se passe et de réaliser que ça peut se passer chez lui demain, et
que lorsque ça se passera chez lui demain, à cause de son observation, à cause de son
observation objective, il pourra le vivre lui-même objectivement. 

À ce moment-là, il pourra se sortir de ce fourmillement et avoir appris quelque chose sur le
plan intuitif ou sur le plan vibratoire de sa propre conscience, faisant partie de toutes les
forces qui aujourd’hui travaillent sur l’Homme.

Si j’étais un peintre et qu’on me demandait de faire une peinture de l’Humanité, je ferais un
rayon qui traverse et qui manipule une grosse pâte. L’Humanité aujourd’hui, c’est une
grosse pâte et il y a des mains fortes qui la travaillent. Et les mains fortes qui la travaillent
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sont les Forces cosmiques invisibles à l’Homme, qui passent à travers son psychisme par
tous les moyens possibles et imaginables de la technologie moderne, radio, télévision…
babababababa, les journaux, tout, pornographie, tout, tout ! Et dans ces forces qui
travaillent, il y a des forces créatives et il y a des forces retardataires. 

La pornographie fait partie des forces retardataires, l’architecture fait partie des forces
créatives, la technologie fait partie des forces créatives, l’utilisation de la technologie, pour
des raisons de destruction, fait partie des forces retardataires, ainsi de suite. Et l’Homme, il
est pris entre ça. 

Et l’Homme, s’il veut survivre psychologiquement, puisque nous parlons de psychologie et
des mystères de l’Homme, si l’Homme veut survivre psychologiquement toute cette
manutention, il doit réaliser une chose : que c’est sans importance vis-à-vis de lui-même,
s’il est lui-même conscient de lui-même, parce que les mêmes forces qui vont passer à
travers lui l’amèneront à dépasser et à aller outre les conditions de conflit qui créeraient
pour lui une déchéance ou une déformation radicale de sa conscience planétaire. 

Donc l’Homme n’a pas… D'ailleurs le Nazaréen le disait : “pourquoi les Hommes
s’inquiètent, pourquoi les Hommes ne sont pas comme les oiseaux dans le ciel”... C’est
beau, lui il le dit parce qu’il le comprend, moi je le comprends, les Hommes le parlent, mais
ne le comprennent pas, mais en font une philosophie spirituelle. 

Il se s’agit pas pour nous d’être un tas ou un groupe de moineaux, il s’agit pour l’Homme
d’avoir la science intérieure qu’il y a en lui des Forces qui font partie de LUI-MÊME, des
Forces qui cherchent à intégrer avec lui pour le projeter dans le vingt-et-unième siècle, et de
créer sur la Terre une civilisation de plus en plus glorieuse, de plus en plus belle, de plus en
plus harmonieuse, après que l’Homme aura vécu le reste de la déchéance de ses dettes
karmiques, avant la fin du cycle.

Mais l’individu lui-même doit être suffisamment fort en lui-même pour ne jamais
s’assujettir à la crainte générée par ce fourmillement social. JAMAIS ! Un Homme qui
s’assujettit à la crainte de ce qui se passe dans le monde, il va devenir déboussolé, il va
perdre de l’énergie, et c’est automatiquement un manque de foi en lui-même. Un Homme
qui a moindrement foi en lui-même sait très bien qu’il y a en lui-même des Forces qui
l’amèneront à dépasser ou à contourner les obstacles.

On parle de foi. La chrétienté parle de foi. Il est temps pour l’Homme dans les années qui
viennent de réellement savoir qu'est-ce que c’est de la foi, une foi réelle, c’est-à-dire une
conscience réelle de lui-même, et non du foi de veau ! S'il apprend ceci, à ne pas fonder sa
psychologie sur le désarroi social, il pourra regarder, observer. 

Vous regardez les vieux, il y a des Hommes qui ont travaillé dans des basses manœuvres...
(saut de mots)… Le fermier avec sa pipe, les gens simples, les gens qui ont été près de la
Terre, qui ont été près d’eux-mêmes, même s’ils étaient inconscients, vous leur parlez de la
guerre, vous leur parlez de ceci, vous leur parlez de cela, ils disent : “ben, oui, j’en ai vu”...
Ils ont ce feu. Mais nous, nous sommes arrivés à un point où notre cerveau manque
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d’oxygène.

Nous sommes pétrifiés par les nouvelles, les journalistes se glorifient ou se déchirent à nous
en donner les pires, les gouvernements essaient de leur mieux de tempérer les nouvelles,
donc nous sommes dans un cycle où la nouvelle est devenue l’évangile de l’Homme. La
nouvelle, radiodiffusée, télévisée, le journal, c’est devenu l’évangile de l’Homme, de la
masse. Et le vrai évangile, c’est devenu quoi ? C’est devenu le carnet de notes de l’Homme
qui ose encore espérer à une vie nouvelle, donc c’est très très dangereux !

Nous sommes dans un temps où l’Homme doit réellement réapprendre à voir de par lui-
même. Je préfère un Homme qui est entêté, qui a une tête dure, qui est dans une sorte
d’orgueil, de fierté psychologique, et qui tient à ses positions, dans un sens, je dis bien, qu’à
un Homme qui se laisse charrier à gauche et à droite par tous les vents. 

Parce qu’un Homme qui se laisse charrier à gauche et à droite par tous les vents, par toutes
les nouvelles qui viennent, éventuellement il va être malade, il va souffrir de débilité.
Tandis que celui qui est tête de mule, ou ci ou ça, éventuellement il va faire une petite
colère, il va foutre tout en l’air, il va prendre son petit bateau et aller sur une île se camper
pour la nuit... Relaxé ! C’est ce qu’il va faire !

Alors il y a deux sortes de personnages, il y a deux sortes d’Hommes. il y a l’Homme qui
convient de ce qui se passe dans le monde et qui regarde, et qui observe. Moi même je
regarde ce qui se passe dans la politique, ça m’intéresse énormément la politique parce que
c’est un mouvement de l’esprit de l’Humanité, mais de là, à vivre de l’effroi créé par les
nouvelles, ce serait de l’inconscience. Ce serait être prisonnier du mystère de l’Homme, ce
serait être prisonnier de ma propre psychologie, de ma propre philosophie, je serais très
malheureux parce que je suis un être quand même sensible.

Et je regarde ceci avec un œil froid, et si j’ai besoin de savoir parce que ça chauffe
réellement là ou là, dans tel pays, qu’est-ce qui se passe ? Je me parle intérieurement et je
reçois des réponses et c’est tout. Si on me dit : “dans trois semaines, ça va finir”, j’attends.
Si on me dit : “n’y va pas avant deux semaines”, je n’y vais pas avant deux semaines. À ce
moment-là, l’Homme peut vivre à travers tout ce trafic d’idées, d’idéologies, dans le monde.

Je vais vous donner un exemple. Il y des êtres sensibles… Je reviens, je vous donne la
parole tout de suite... Il y a des êtres sensibles qui sont politisés, ils ne veulent pas la guerre,
quel Homme veut la guerre, aucun Homme de bel esprit ne veut la guerre, il y a des
Hommes qui peuvent voir que la guerre peut être nécessaire dans certaines conditions, mais
aucun Homme de bel esprit ne veut la guerre. Mais aucun Homme de bel esprit aussi est
suffisamment idiot pour refuser de s’armer devant l’agresseur dans les conditions de notre
civilisation d’aujourd’hui ! 

Donc il y a aujourd’hui dans le monde deux forces, deux forces qui se contemplent en
confrontation. Prenons le bloc capitaliste, le bloc communiste, il y a deux forces. Et il y a
des jeunes aujourd’hui qui sont idéalistes, je les comprends, ils ne veulent pas la guerre, je
les comprends, et par millions ils ne veulent pas la guerre, ni aux États-Unis, ni en Europe,
ni au Canada. Mais qu’est-ce qu’ils font ? Ils jouent dans le jeu des forces qui veulent la
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guerre, ou qui se serviraient de la guerre pour créer une soumission totale de l’Humanité, et
ils ne le réalisent pas. 

Et les politiciens, les Hommes politiques, ceux qui ont du cerveau et qui savent, et qui sont
obligés de se servir de toutes sortes de stratagèmes pour faire comprendre à une population
inefficacement mentale, le danger de cette manipulation psychologique, ils ont les mains
liées. 

Je regarde notre premier ministre, Pierre Eliott Trudeau, le travail et toutes les constatations,
les observations, les acheminements psychologiques en lui-même qu’il doit faire pour
donner aux Américains au moins un peu de poids politique vis-à-vis ces fameux missiles X,
c’est tout un tour de force, ce n’est pas facile. Nous ne sommes pas habitués à trancher en
terme catégoriquement intelligent, nous pensons en terme émotivement intelligent. Ça, c’est
la pensée de l’Homme, c’est ça qui le met dans la “merde” et c’est ça qui est à la source du
mystère de l’Homme. 

Moi je suis un Homme conscient et je regarde les problèmes de l’Homme dans le large,
comme je le regarde sur le plan personnel, et si je regarde… Je vais vous donner un
exemple. 

Je ne veux pas qu’on m’affiche comme étant militariste, mais un jour par curiosité, je
demande en moi-même, je dis : “le fait atomique sur Nagasaki et Hiroshima par Truman,
était-ce bon ou était-ce mauvais, est-ce que c’était bon ou c’était mauvais”... Et on me
répond : “si les Américains n’avaient pas fait le geste tant opposé, ils n’auraient jamais eu
la certitude que ce peuple-là, qui est techniquement pacifiste, l’Amérique pourrait le refaire
encore”. Et c’est ce qui a créé la balance entre ces deux puissances pendant la période de la
guerre froide. 

Donc si nous regardons le phénomène de la guerre, du point de vue psychologique humain,
à partir de cet Homme qui est sensible, qui ne veut pas la guerre, ainsi de suite, ou en
sommes-nous ? Nous en sommes, sans le réaliser, à donner aux forces qui cherchent la
domination de l’Homme, de l’Esprit de l’Homme, les outils nécessaires à la conquête de la
planète. 

Donc c’est pourquoi je dis que c’est très important pour l’Homme de ne jamais croire, de ne
jamais croire ! L’Homme ne peut pas se permettre de croire. Il doit se permettre et être
capable de savoir par lui-même, que son savoir soit grand, comme ceci ou qu’il soit plus
vaste. Du savoir, c’est du savoir !

Ce n’est pas important qu’une personne sache que c’était pour l’Humanité un geste
cosmiquement orchestré pour maintenir une balance entre un bloc et un autre bloc, ce
fameux phénomène d’Hiroshima, et pour d’autres raisons. Mais c’est le fait de le savoir,
même si c’est un petit peu de la part d’Intelligences qui sont totalement en dehors de la
condition planétaire de l’Homme, en dehors des influences planétaires sur lui, seulement
ceci, ça le relaxe dans son Esprit. Donc il n’a plus l’attention psychologique et
philosophique de la guerre, de l’armement. 

1536



Et je vous assure que dans les années qui viendront, où le traitement de la cause humaine, le
traitement du droit de l’Homme, on se servira du droit de l’Homme pour critiquer la
démocratie, pour tuer la démocratie, c’est facile ! Regardez aux États-Unis, il y a beaucoup
de liberté politique, sociale, aux États-Unis sur le plan juridique du droit de l’Homme,
beaucoup, et combien d’organisations se servent de cette liberté qui est encore trop grande,
qui doit être très bien surveillée pour créer dans ce pays des émeutes. 

Mais vous allez dans d’autres pays où ce droit de l’Homme... Et quand je parle d’autres
pays, je ne parle pas nécessairement de pays à forte tendance gauchiste, je parle de certains
pays qui sont déjà et depuis longtemps les fleurons de la philosophie, même de la
philosophie templière, la France, déjà en France il y a un plus grand contrôle sur le droit de
l’Homme qu’aux États-Unis. 

Donc l’Homme, dans les temps qui viennent, DANS LES TEMPS QUI VIENNENT,
réalisera qu’il est obligé d’être très près de lui-même, en LUI-MÊME, s’il ne veut pas être
bouleversé par ce qu’il verra à l’extérieur de lui-même. 

Et c’est pour ça que je dis que le mystère de l’Homme, il fait partie de son inconscience, il
fait partie de l’involution, et que l’Homme arrive à un âge nouveau où il lui sera donné dans
le monde, par une voie ou par une autre, il lui sera donné une science de la mécanicité
mentale, astrale, vitale et physique, de ses principes intérieurs. 

Et ceci lui permettra éventuellement de commencer à sentir l’énergie de la connexion entre
ses principes cosmiques et ses principes planétaires. Et l’Homme entrera dans une nouvelle
conscience, et ce sera le premier mouvement de la sixième race-racine qui s’éteindra dans
deux-mille-cinq-cents années pour donner naissance à une autre race-racine, la septième qui
sera la dernière pour l’Homme.

Aujourd’hui, nous devons être capables de ne pas douter de nous-mêmes. Il n’y a pas un
homme, il n’y a pas une femme dans cette salle qui n’a pas de l’Intelligence. Mais si vous
doutez de votre Intelligence, comment voulez-vous qu’elle fructifie ? Et si vous ne savez
pas parler avec d’autres personnes parce que vous êtes trop orgueilleux, ou vous voulez
toujours avoir la même force sur la conversation, comment voulez-vous que cette autre
personne qui, peut-être, est plus faible que vous en éducation, en caractère, comment
voulez-vous qu’elle s’exprime à vous et qu’elle vous fasse connaître qu’elle sait quelque
chose !

Qu’un Homme soit seul… Moi j’ai vécu mon expérience en 69 seul. Je ne pouvais pas aller
au monde, je ne pouvais pas aller aux Indes, je ne pouvais pas aller en Égypte, je ne pouvais
pas aller dans des lieux ésotériques pour avoir une réponse à mon expérience. Je devais la
vivre seul. Lorsque l’Homme est deux, lorsqu’il est trois, lorsqu’il est quatre, et qu'il peut se
parler, et qu’il fait générer cette énergie qui vient de ces plans ultimement cosmiques et la
faire descendre dans ses principes inférieurs – le mental, dans ce cas-ci – il commence à
réaliser qu’il n’est pas fou !

Mais il a la maudite habitude, l’Homme, de douter de ce qu’il sait, et aussitôt que l’Homme
doute de ce qu’il sait, il perd conscience dans son Intelligence un petit peu. Aussitôt que
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l’Homme doute de ce qu’il sait, intérieurement, pas dans l’intellect, de ce qu’il sait
intérieurement, il dit : “mais oui, ben, écoutez, ce que je sens, ce n’est pas solide, c'est un
sol qui est un peu”... Ben, oui, mais donnez-vous une chance, donnez-vous du temps pour
passer de l’intuition à la science du mental. Ça prend du temps pour ajuster notre mental qui
est bourré de crainte, qui est bourré d’inquiétude ! (Coupure).
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L’Illusion du bonheur BdM-RG #53A et 53B (septembre 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

53A - L’ILLUSION DU BONHEUR

Richard Glenn (RG) : Alors, Bernard de Montréal, la première question : nous définir ce
qu'est le bonheur ?

Bernard de Montréal (BdM) : Le bonheur, c'est quelque chose que l’Homme de la
cinquième race, que l’Homme inconscient recherche, c'est un état d'esprit qui est à la fois
émotionnel et mental, il y a toujours de l’émotion dans le bonheur, ce n’est pas seulement
une mentalité. 

Et c'est une qualité de la conscience planétaire de l’Homme, c'est le plus haut niveau de sa
recherche dans la vie et c'est une condition psychologique subjective, positive, bien en vue,
et c'est une limitation de la conscience humaine ; limitation dans ce sens que lorsque
l’Homme entre dans une autre conscience, dans un autre niveau de conscience, dans une
“conscience supra”, une conscience où l'émotion n'affecte pas le mental, le bonheur n'existe
pas en soi, dans ce sens qu'il n'y a pas d'émotion dans l'Esprit. 

N’ayant pas d'émotion dans l'Esprit, l’Homme au lieu de vivre le bonheur psychologique de
la cinquième race-racine ou de la cinquième sous-race, il vit un état d'esprit global qui
convient de la réalité de son Esprit et de la réalité de la vie. Et ce qu'on appellerait le
bonheur pour l’Homme de la cinquième race devient pour l’Homme de la sixième un état
vibratoire qui lui permet d'être parfaitement bien dans sa peau, c’est-à-dire de ne pas souffrir
sur le plan mental, sur le plan émotionnel, sur le plan vital, sur le plan physique, et d'être en
communication avec l'éther. 

Donc le bonheur, c'est une phase d'évolution, comme l'intellect est une phase d'évolution. Le
bonheur fait partie du plus bel aspect de la vie de l’Homme inconscient, comme l'intellect
fait partie du plus bel aspect mental de l’Homme inconscient. Et lorsque l’Homme passera à
une autre phase d'évolution, l’Homme n'aura pas besoin de rechercher le bonheur, il sera
intégré dans sa conscience, c’est-à-dire que sa personnalité, sa personne et son double seront
UN, donc il n'y aura plus besoin psychologique chez lui de chercher quelque chose pour
balancer ses vibrations.

RG : Le thème de la soirée étant : l’illusion du bonheur, ça semble être deux illusions
finalement. Est-ce que deux négatifs font un positif ? Que de croire à un bonheur
impossible, c’est une illusion, on est dans la réalité ?

BdM : L'illusion… Ce que les poètes ont toujours mentionné, l’illusion du bonheur relève
du fait que l'Homme inconscient vit dans la polarité de sa conscience. Sa conscience est
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polarisée entre le bien et le mal, le beau et le laid, le bon et le pas bon. Et comme sa
conscience est polarisée, c'est-à-dire qu'elle n'est pas parfaitement intégrée à un autre
niveau, son mental et son émotion servent constamment à le faire passer d'un état à un autre.

Donc le bonheur chez l’Homme est une illusion dans ce sens qu’il n'est pas permanent, et il
n'est pas permanent parce qu'il n'est pas réel. S’il était réel, autrement dit si cet état d’esprit
était réel, il serait permanent. Et s'il était permanent, il procéderait d'une sorte d'infinité de
conscience. Cette infinité de conscience étant le lien vibratoire entre la conscience
supramentale de l’Homme ou le double et son ego. 

Donc le bonheur, c'est une illusion dans ce sens qu'il n'est pas permanent. C'est
psychologiquement valable dans le sens que ça permet à l’Homme d'être heureux sur la
Terre, autrement dit d'être bien psychologiquement ou émotivement. C'est une illusion saine
parce que ça lui permet de vibrer positivement vis-à-vis l’Homme ou vis-à-vis la vie. 

D'un autre côté, à cause de la polarité, il y a le malheur aussi qui s'y rattache. Donc dans le
bonheur, il y a le malheur. Et le malheur, ça fait partie de la conscience expérimentale de
l’Homme, ça fait partie de la mémoire de l'âme de l’Homme. Et l’Homme est obligé de
vivre le bonheur et le malheur jusqu'à tant qu'il ait éteint complètement le désir subjectif de
son ego. 

Et à ce moment-là, il n'a plus besoin de bonheur sur le plan matériel, il a besoin simplement
d'être parfaitement harmonisé avec ses principes subtils. Autrement dit, il doit être dans une
intégration totale de l’invisible, de sa matière invisible avec sa matière matérielle. À ce
moment-là le bonheur n'existe plus. Il y a simplement un état d'esprit parfaitement équilibré.
Et c'est la conscience nouvelle de l’Homme, c'est une joie de vivre qui est constante, qui est
permanente et qui ne se ternit pas, et qui ne peut pas être influencée par les évènements
extérieurs, même la mort. 

RG : Mais il est curieux de parler de bonheur à notre époque, alors qu'on est dans la fin du
stade de l'involution, puisque nous sommes à une époque où on court le bonheur par tous
les moyens inimaginables. Alors qu'il y a quelques siècles, on se faisait dire comment être
heureux, aujourd'hui on recherche le bonheur par une multitude de moyens ?

BdM : Oui. Selon les sociétés, selon l'évolution des sociétés ou la complexification des
sociétés, par exemple un Homme qui vit dans une société rurale, une société agricole, une
société plus simple, peut avoir accès à un bonheur plus stable, autrement dit son bonheur
sera plus stable. 

Mais un Homme, aussitôt qu'il avance et qu’il vit dans une société complexe, telle que la
société du vingtième siècle, le bonheur n'est plus stable parce que la pression psychologique
du corps de désir chez l’Homme est trop grande et les affluents qui viennent vers lui sont
trop nombreux. Donc l’Homme est trop tenté. Et en étant tenté il vit des expériences, en
vivant des expériences il échange constamment une position de vie pour une autre.

On prend un exemple : vous prenez un Homme qui vit dans une société moderne, comme la
nôtre, qui a une belle automobile, il va la conserver s'il fait un bon salaire pour deux ans, et
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ensuite, il va changer. Tandis qu'un Homme qui vit dans une société rurale, son automobile,
il va la conserver pour vingt ans. Et si un jour, il a un accident ou que cette automobile-là
devient définitivement hors d'usage, il va la pleurer. 

Alors le bonheur de l’Homme, autrement dit l'état psychologique de l’Homme varie selon la
culture, et c’est ça le danger du bonheur. Le bonheur ne doit pas être fondé sur la culture ou
sur la relativité de la culture, il doit être fondé sur l'équilibre parfait entre les plans
supérieurs de la conscience de l’Homme, autrement dit le double en relation avec l'ego, pour
former un lien parfait qu'on appelle la personne. 

Une fois que l’Homme découvre sa personne, automatiquement l'énergie en lui est en
harmonie et il est constamment bien dans sa peau, mais à ce moment-là il ne recherche plus
le bonheur, il est bien dans sa peau. Si vous regardez les mystiques ou les gens qui ont vécu
des états de conscience très avancés, ces gens-là dans leur état, quand ils revenaient sur le
plan matériel, ils étaient très, très, très, très calmes, autrement dit ils étaient dans une paix. 

La paix ne fait pas partie du bonheur, il n'y a pas de paix dans le bonheur. Dans le bonheur,
il y a simplement de la pulsation, c’est un maximum puis un minimum, un maximum puis
un minimum, un maximum puis un minimum. Dans la paix, il n'y a pas de maximum puis
de minimum. 

Dans la paix, la paix c'est une continuité, c'est un continuum, c’est une relation entre
l'intérieur et l'extérieur de l’Homme, et dans la société moderne, cette relation est
constamment fracturée parce que l’Homme n'a pas d'identité. Le plus grand problème de
l’Homme vis-à-vis le bonheur – si vous voulez – c’est qu'il n'a pas d’identité parce qu'il vit
au niveau de sa personnalité. L’Homme ne réalise pas que sa personnalité humaine est
simplement une coque. Si l’Homme était capable de sortir de sa coque, il pourrait voir sa
personne là, il pourrait être en Esprit ici.

Donc pour que l’Homme soit bien dans sa peau, autrement dit qu'il connaisse la paix au lieu
de rechercher le bonheur, il faut qu'il soit très intégré. Et le problème de l’Homme moderne,
c'est qu'il recherche le bonheur et il n'a pas la solution ou les clés nécessaires pour découvrir
la paix.

RG : Parlons donc de la paix.

BdM : La paix, c'est très différent du bonheur, parce que la paix, ça fait partie de l'Esprit,
tandis que le bonheur, ça fait partie de l'ego. La paix est à l'Esprit ce que le bonheur est à
l'ego. Et l’Esprit, c'est la partie ultime de l’Homme, tandis que l'ego, c'est la partie inférieure
planétaire de l’Homme, c'est la partie expérimentale de l’Homme, c’est la partie qui subit
dans la vie les chocs de tous les jours, les hauts et les bas de tous les jours, tandis que
l'Esprit de l’Homme est inviolable.

Et si l'Esprit de l’Homme est réuni à l'ego à travers la personne, s’il y a une connexion, à ce
moment-là, l'ego, au lieu de chercher le bonheur, il vivra LA PAIX. On ne cherche pas la
paix, elle se construit, mais on peut chercher le bonheur et on ne le trouve pas. Je parle du
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bonheur permanent, naturellement.

RG : Et l'extase ? 

BdM : L'extase, c'est une fonction psychique du corps astral qui permet à l’Homme de se
remémorer instantanément les plus beaux moments de sa conscience avant la mort. Un
Homme qui est dans l'extase fait expérience des plus beaux moments de sa conscience avant
l'incarnation. L'extase, c'est le processus de réincarnation temporaire de la mémoire de
l’Homme quand il était mort. Être en extase, c'est être mort, mais avoir le plaisir de l'être. 

Mais comme le monde de la mort, c'est un monde qui est très différent du monde de la vie
parce que c'est un monde où les Lois sont différentes – d’abord c'est un monde où le corps
matériel n'existe pas, donc tous les paramètres de la conscience qui affligent le corps
matériel, qui diminuent la conscience de l’Homme  par le corps astral à travers la vision –
tous ces paramètres-là n'existant pas, l’Homme vit une conscience altérée, vit une
conscience qu'il peut appeler même “transcendante”, mais c'est une conscience qui n'est pas
fixe, elle dure un certain moment et elle part. 

Et c'est une conscience qui permet à l’Homme de sentir, de percevoir qu'il y a dans
l'expérience antérieure de sa vie de très hauts moments et de bénéficier de ces moments-là
dans la vie matérielle, mais ce n'est pas une expérience qui lui permet de créer sur la Terre,
c'est une expérience qui lui permet simplement de se remémorer vibratoirement les hautes
altitudes lumineuses de sa conscience astrale. Donc dans le fond, l’extase ça ne sert à rien.

RG : Il y a un livre qui vient d'être écrit et qui dit qu'il y a 153 méthodes naturelles
d’arriver à l'extase, en dehors des drogues. Alors parlez-nous de l'effet direct des drogues.

BdM : Bon ce que les drogues font… L’effet des drogues, c’est que les drogues changent la
vibration du corps astral. La drogue est une matière chimique. Toute matière a une
conscience vibratoire, donc toute matière a une résonance. Et lorsque l’Homme prend de la
drogue, il crée un choc au corps astral. Il y a une séparation du corps astral avec son ego et il
vit des états altérés. Et ces états altérés là sont simplement des états psychologiques qui sont
directement liés à sa mémoire. 

Quand un Homme... Comment vous appelez ça ? Vivre des “bad trips”... alors quand vous
vivez un “bad trip”, à ce moment-là vous avez une connexion avec un aspect de basse
vibration de la mémoire que vous appelez, vous, “l'inconscient”.  Quand vous avez un bon
“trip”, vous vivez l'opposé, des plans un peu plus élevés de ceci. 

Mais dans les anciennes écoles initiatiques, sous la surveillance des maîtres, souvent on
employait des drogues pour accélérer le processus de dilatation des diaphragmes et aussi
pour permettre que l’Homme puisse avoir accès plus facilement à des échanges d'énergie
entre le plan astral et son ego, et ceci créait des états mystiques, ainsi de suite. 

Mais ce n'est pas avec ça qu’on construit des computers, avec ça on peut rester dans notre
chambre, mais on ne construit pas une civilisation, on ne peut pas faire descendre sur la
Terre une science. On ne peut pas développer la capacité de voir dans l'invisible. L’Homme
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ne peut pas avoir ces pouvoirs à travers ces actions parce que ce sont des actions qui
relèvent de la mémoire, qui relèvent de l'ego et qui n'ont de fonction que de spiritualiser –
parce que n'oubliez pas une chose –  c’est que la drogue à la fin des années 60/70 a aidé
beaucoup à la spiritualisation de l’Homme.

Mais moi, quand je parle de spiritualisation, je ne parle pas de spiritualisation dans le sens
que les gens l’emploient. Quand je parle de spiritualisation, je parle de définition de la
conscience de l’Homme en fonction d'un périmètre extérieur à sa conscience égoïque qui lui
permet d'avoir l'impression d'être spirituel. 

Donc ayant l'impression d'être spirituel, il change automatiquement au niveau de sa
psychologie, donc il devient un peu plus humain, mais en devenant plus humain, aussi il
perd de la volonté. Donc cette Humanité-là, qui est une fausse Humanité, n'est pas créative,
donc elle ne sert pas à la société, donc elle ne sert pas à construire une science, elle ne sert
pas à construire une civilisation. Ça fait partie des influences astrales sur la Terre.

RG : Alors si ce n’est pas le chemin pour créer des computers, réaliser des choses sur le
plan concret, quel est donc ce chemin qui nous amène les deux pieds sur la Terre à
construire des computers, créer des choses pratiques ?

BdM : Il y a aujourd’hui au vingtième siècle... Il y a des Hommes... D’ailleurs il y en a
toujours eu des Hommes qui ont construit, ainsi de suite. Nous sommes à la fin de
l'involution et à la fin de l'involution nous remarquons que des Hommes, de beaux esprits –
ce que j'appelle de beaux esprits – construisent de belles choses. Des architectes, des
ingénieurs, des médecins, ainsi de suite. La seule chose que nous reprochons à la science
aujourd'hui, c'est qu'elle n'est pas conscientisée. 

Si la science était conscientisée ou lorsque la science sera conscientisée, au lieu que
l’Homme soit obligé de se servir de son intellect pour étudier la matière, il pourra entrer en
contact direct avec sa propre énergie qui est infinie. Et il pourra connaître et comprendre
instantanément la matière, donc il n'aura pas à étudier pour créer une science, et
automatiquement il sera dans le pouvoir de son énergie. Et donc il pourra créer sur le plan
matériel une science qui convient au vrai visage de l’Homme, c’est-à-dire au visage créateur
de l’Homme, au lieu du visage  “expérimentatif” ou expérimental de l’Homme. 

Un jour, il faut que la science cesse d'être expérimentale parce que dans l'expérience de la
science, il y a trop de dangers. Nous remarquons aujourd'hui que les conséquences de la
science sont en train de polluer la planète. Ce n'est pas la science qui est le problème de
l’Homme, c'est la conscience de l’Homme, son inconscience. 

Aujourd'hui à Mexico, dans la vallée Teotihuacan à Mexico, la vallée elle-même est
l'endroit le plus pollué de la Terre aujourd’hui. Des enfants naissent difformes, ainsi de
suite. Pourquoi ? Parce que la conscience ou l'inconscience du gouvernement, des gens
industriels, est tellement grande qu'on ne se sert pas bien de la science. 

Ce n'est pas la science qui est le problème, c'est l'attitude de l’Homme vis-à-vis la science,
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donc le problème de l’Homme, c'est un problème de conscience. Et avec la génération qui
vient, avec la fin du cycle qui vient, il y a une nouvelle conscience qui se manifeste sur
notre plan matériel. De cette nouvelle conscience viendra une nouvelle science, mais cette
science sera régie par la conscience interne de l’Homme, au lieu d'être régie par des
paramètres ou des facteurs extérieurs à son ego.

RG : Quel est donc ce chemin qui va nous amener à cette conscience, à la fin du cycle ?

BdM : Ce n'est pas un chemin, c'est une voie. Il y a une différence entre un chemin et une
voie. Un chemin, c'est quelque chose qu'on veut emprunter. Une voie, c'est quelque chose
qu'on est obligé de vivre. Alors il y a une voie et tous les Hommes sur la Terre, qu'ils soient
de n'importe quel pays, de n'importe quelle nation, ont une vibration. 

J'ai déjà dit que l’Homme, son cerveau, c'est comme une radio. Donc dans le cerveau de
l’Homme il y a une vibration. Il y a des Hommes sur la Terre aujourd'hui dans différents
pays, à différents niveaux de la société, qui ont une vibration. 

Et ceux qui ont cette vibration pourront éventuellement vivre la connexion avec ce que
j'appelle “le double”, autrement dit la partie ultime d'eux-mêmes parce que ça fait partie de
la conscientisation de la nouvelle Humanité qu'il se fasse un rapprochement entre les parties
supérieures de l’Homme et les parties inférieures de l’Homme. Ceux qui ont la vibration
sentiront cette vibration. Automatiquement il y aura ouverture en eux d'une certaine
Intelligence. Et de là graduellement, au cours des années, se fera une conscience plus
grande. 

Et lorsque viendra le temps pour que l’Homme dans le monde – quand je dis l’Homme dans
le monde, je parle des nations – quand le temps sera venu pour que les nations puissent
absorber le pouvoir lumineux de celui qui doit venir à la fin du cycle, à ce moment-là il y a
aura une réorganisation de la matière humaine, il y aura une réorganisation de la science, il
y aura une réorganisation dans tous les pays, de la façon de vivre de l’Homme. Mais à ce
moment-là le pouvoir de cet être sera absolu. 

Pourquoi il y aura réorganisation ? C’est parce que cet être qui viendra aura un pouvoir
absolu, c'est-à-dire que les gouvernements, les Hommes, les industries, le capital, tous les
aspects de l'activité humaine ne pourront pas altérer son plan d'exécution.

RG : Alors d'ici cette époque, on doit s'asseoir et regarder le baseball à la télévision parce
que ça ne changera rien de toute façon ?

BdM : Non. Il y a des gens aujourd’hui qui s'assoient et qui regardent le baseball, puis il y a
des gens qui ne s’assoient pas et qui font d’autres choses. On a de la difficulté à comprendre
que les êtres humains sur la Terre vivent une conscience expérimentale, qu’ils ne vivent pas
une conscience pleine. Et comme ils vivent une conscience expérimentale, ils n'ont pas
conscience des mécanismes de leur conscience. De temps à autre, il se produit dans leur vie
une perception quelconque, ils peuvent voir une connexion entre les évènements, mais en
général, ils ne le voient pas. 
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L’Homme a été habitué pendant des siècles à chercher, mais il n'a jamais compris que
chercher faisait partie de sa conscience expérimentale. Les Hommes dans le monde
aujourd’hui, dans quelques pays qu’ils soient, qui sont prêts à passer d'un niveau d'évolution
à un autre, sont prêts à passer d'un niveau d'évolution à un autre et ils ne peuvent pas passer
à côté. Ils sont comptés. 

L’Homme sur la Terre est un être programmé, c'est-à-dire que l’Homme sur la Terre
possède une capacité plus ou moins élevée de répondre à cette énergie d'une façon
consciente. Ceux qui ont une très grande capacité de répondre à cette énergie d'une façon
consciente travailleront en fonction, vivront en fonction de cette énergie, mais ils ne
pourront pas laisser leur ego interférer avec cette énergie. C'est ça la différence entre
l’Homme de demain et l’Homme d'aujourd'hui. 

L’Homme d’aujourd’hui peut, à cause de son ego, faire interférence avec son énergie
interne. L’Homme qui vient, l’Homme nouveau, le Surhomme, l’Homme supramental –
appelez ça comme vous voulez – ne pourra pas faire interférence avec cette énergie parce
qu'elle sera trop forte. Donc au début, il aura l'impression d'être presque robotisé par
l'énergie. Il va avoir l'impression de perdre le contrôle de son libre arbitre, mais cette
impression de perdre le contrôle de son libre arbitre, ça fait partie de l'illusion de l'ego qui
souffre d'avoir une conscience autre.

L’Homme conscient, l’Homme de demain découvrira, réalisera par lui-même, que le libre
arbitre est un aspect de la programmation planétaire de l’Homme pour l'empêcher de vivre
en contact avec son énergie interne. Aussitôt que l'énergie interne commence à se manifester
à travers ses principes, cette conscience, cette conscience philosophique ou psychologique
disparaît lentement, lentement, lentement, ça crée un certain désarroi chez l'ego. Mais
éventuellement il se forme une fusion, et c'est la fusion qui est la caractéristique nominale
de l’Homme de la sixième race-racine. 

Une fois que cette fusion sera installée sur la Terre chez ces Hommes et que ces Hommes
seront en communication télépathique éthérique, et qu'ils auront accès au courant tellurique
qui sera manifesté par cet être-là dont je parle – à la fin du cycle – ces Hommes seront
absolument absorbés dans cette énergie. Et ce sont ces Hommes qui travailleront avec ce
que vous appelez “les forces de l'invisible” pour créer sur la Terre une nouvelle organisation
scientifique et mondiale.

RG : Qui est cet être-là ? D'où vient-il ?

BdM : Cet être-là vient de la galaxie, il vient du système dans lequel nous vivons. C'est un
être qui est générateur. Il est générateur, ce n'est pas un être qui, comme dans le passé,
représentait des principes planétaires. Il représente des Principes totalement Cosmiques,
c’est-à-dire il représente le Principe de l'Intelligence. Le Principe de l'Intelligence étant la
manifestation sur le plan matériel de toute la mémoire cosmique à travers un individu
comme canal. 

Donc cet individu-là, lorsqu’il sera sur le plan matériel, fonctionnera totalement comme un
cerveau électronique. Il aura les réponses et la compréhension de toutes les sciences
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humaines instantanément et il aura aussi le pouvoir sur la matière, il aura la capacité de
rendre son corps matériel invisible. Autrement dit il aura des pouvoirs absolus pour arracher
l'Humanité à l'astral. Et avec l'organisation des communications qui existent aujourd'hui, cet
Homme, lorsqu'il fera son apparition – si vous voulez – dans le monde d'une façon
officielle, sera officiellement reconnu par tous les gouvernements du monde et par toutes les
religions. 

Et à partir de ce moment-là, son pouvoir sera tellement grand qu'aucune force sur la Terre
ne pourra empêcher sa manifestation. Ce sera l'arrêt de l'activité astrale sur la Terre et ce
sera la période de la reconstruction. Et à partir de ce moment-là, les sciences cosmiques
seront données à l’Homme à travers un certain nombre de canaux situés dans différentes
parties du monde. Et un certain nombre de ces êtres-là qui vivront en conjonction avec cet
être-là auront accès à des plans invisibles de la Terre, dans une région quelconque de la
planète, où là, seront situés les grands laboratoires cosmiques de la planète et d'où seront
sorties les grandes inventions dont se servira l'Humanité au cours des siècles.

RG : Quand on fait référence aux textes sacrés des religions ou dans les fondements mêmes
des doctrines ésotériques, à qui on peut le référer cet Homme-là ? Est-ce que c'est le retour
du Messie ?

BdM : Vous pouvez lui donner le nom que vous voulez, vous pouvez l’appeler Joe Blow,
vous pouvez l'appeler le Messie, vous pouvez l'appeler Jéhovah, vous pouvez l’appeler…
Vous pouvez lui donner le nom que vous voulez, ce sont des formes. Les noms sont
simplement là pour cacher la réalité.

RG : Il s'agit bien là d'un individu avec deux jambes, deux bras puis une tête ?

BdM : C’est un être, un individu, oui. Oui, deux jambes, deux bras, une tête et je suis sûr
qu'il pourra aussi aller à la toilette aussi ! (rires du public).

RG : Est-ce qu'on pourrait – puisque vous semblez très bien connaître le personnage –
vous demander des détails sur son comportement vis-à-vis l’organisation politique
mondiale ? Quelle modification apportera-t-il sur le plan politique mondial ?

BdM : Il créera un état mondial… Il créera un état mondial.

RG : On parlera une seule langue sur la Terre ?

BdM : Non, non. Les divisions culturelles demeureront sur la Terre pour une très grande
période de temps. D'ailleurs il y aura une science cybernétique qui permettra de neutraliser
ce problème-là, mais cet Homme travaillera à l'échelle mondiale, c'est-à-dire que ce qu'il
touchera, automatiquement sera vitalisé.

RG : Et les religions ? Quelle sera son attitude devant les religions ?

BdM : Les religions… Lorsque cet être-là sera connu dans le monde, les religions perdront
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de leur substance. Mais d'un autre côté, les êtres religieux dans le monde qui auront adhéré à
la doctrine de leur religion, verront dans cet être-là, de quelque religion qu'ils soient, l’être
que leur religion annonçait. 

Donc “le Jéhovah” verra, ainsi de suite, le Mormon verra, ainsi de suite, le Chrétien verra,
ainsi de suite, le Juif verra, ainsi de suite. Donc chaque religion verra l'être à travers sa
propre lentille, comme d’ailleurs toujours les religions ont vu les Hommes ou les initiés, ou
ceux qui sont venus pour engendrer sur la planète, selon leur vision, selon leur émotivité et
selon leurs caractéristiques personnelles. C’est normal !

RG : On a parlé des extases tantôt, juste avant de poursuivre sur la description de la
personnalité de cet être, qu'est-ce que c’est qu’un mystique pour vous ?

BdM : Un mystique pour moi, c'est un Homme qui est en train de découvrir, sur les plans
subtils de sa conscience astrale, des mémoires qui lui permettent de ramener sur le plan
matériel une certaine sagesse. Donc; dans le fond; un mystique c'est un être qui est en
contact astral avec ses mémoires, et qui rapporte sur le plan matériel une certaine sagesse
pour aider l'Humanité à se développer, à se spiritualiser, à entrer en contact elle-même avec
sa propre mémoire, ainsi de suite.

RG : Alors revenons maintenant à cet être… On a vu sur le plan politique, il instaure un
gouvernement universel, mondial. Sur le plan économique, y aura-t-il une seule monnaie
sur la Terre ?

BdM : Sur le plan économique il y aura un renversement du pouvoir financier, donc il y
aura une réorganisation des états financiers, donc il y aura une restructuration des lignes
économiques de la planète. Les lignes économiques de la planète étant les faisceaux
lumineux qui sont maintenus en force par les forces astrales. 

Exemple : Une famille très riche, un monopole, les familles qui ont réussi pendant des
siècles à garder l’argent ou à se servir de l'argent, ces familles seront éventuellement
intégrées à un autre plan monétaire parce qu'éventuellement l'argent ne pourra plus être
utilisé sur la Terre pour deux raisons. Parce que d’abord, l'argent crée la division entre les
nations. Et deuxièmement parce que l'argent est un outil qui a été donné à l’Homme pendant
qu'il était inconscient, c’est-à-dire que l'argent a été donné pour exploiter ses capacités ou
ses talents afin de permettre l'expérience humaine sur le plan psychologique, sur le plan
humain, et aussi afin de permettre la structuration des civilités, autrement dit des
civilisations. 

Mais dans l’avenir, dans le temps qui viendra, la planète sera tellement petite, les relations
entre les différentes régions, entre les différents gouvernements seront des relations
tellement instantanées que l'argent ne sera plus nécessaire parce que le concept de la banque
tel que nous le connaissons sera totalement neutralisé.

Autrement dit en l'an 2014 (?)... Il n'y aura plus de banques sur la Terre. Mais pour qu'il n'y
ait plus de banques sur la Terre, il faut qu'il y ait une sérialisation de l’esprit de ceux qui
contrôlent la finance. Et la sérialisation de l’esprit de ceux qui contrôlent la finance, c'est
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ceci : c’est le contact entre ces Hommes et ceux que nous pouvons appeler “les Immortels”. 

Donc le contact entre les Immortels et ces Hommes permettra de neutraliser certaines
activités. Et comme nous faisons à ce moment-là partie d'une nouvelle évolution, comme
nous faisons partie à ce moment-là d’une nouvelle intégration de l'énergie de l’Homme avec
la conscience planétaire, il n'y a plus de forces sur la Terre pour empêcher cette
programmation nouvelle. Donc c'est pour ça que dans les textes ésotériques, on dit souvent :
“il n'y aura plus de mal sur la Terre pour mille ans”... bababa bababa… c’est une façon de
parler par symbole. 

Mais il y aura définitivement une “rétraction” dans le monde des forces astralisantes, et une
infusion dans le monde des forces créatives. Mais ça nécessitera un pouvoir absolu et le
pouvoir absolu sera la manifestation de cet être-là. Donc il n'y aura plus possibilité pour
l’Homme de gérer la planète selon ses qualités expérimentales subjectives, émotives,
intellectuelles. Il sera obligé de vivre selon des Lois établies par cet être-là à travers un
consortium. Un consortium très réel, très physique qui sera établi quelque part aux États-
Unis, qui sera un centre nerveux de l'activité politique économique à l'échelle mondiale.

RG : Comment se réglera l'opposition entre le capitalisme et le communisme ?

BdM : L'opposition entre le capitalisme et le communisme va être réglée lorsque les
conditions politiques militaristes en Russie auront cédé. Et ensuite il y aura une
réorganisation du capital aux États-Unis. Autrement dit il y aura une socialisation du capital,
mais ce ne sera pas la socialisation du capital telle que nous la connaissons aujourd'hui.
Quand je parle de socialisation des activités politiques ou capitalistes de l’Homme, je ne
parle pas dans le cadre des efforts psychologiques d'aujourd'hui des gouvernements. 

Pour que le capital et la politique et l’économie soient socialisés à l'échelle planétaire, il faut
qu'il y ait dans le monde un être qui ait le pouvoir total de contrôle sur l'évolution future de
l'Humanité sur tous les plans de la conscience expérimentale de l’Homme, donc sur le plan
de la science, sur le plan de l'économie, sur le plan de la politique, sur le plan de la
prévision, sur le plan de la matière, afin que les Hommes sachent qu'il y a sur la Terre un
être qui vient d'une autre planète, d'un autre plan, pour réorganiser le matériel humain, et le
réorganiser de telle sorte qu’en relation avec la science, il soit établi sur la Terre des
systèmes de computation, qu’on appelle aujourd’hui “des cerveaux électroniques” mais d'un
autre ordre, qui eux auront accès à toute l’information et qui seront branchés sur tous les
computers qui existent dans le monde. 

Donc lorsque les gouvernements auront besoin de savoir, d'avoir de l'information vis-à-vis
telle ou telle chose, leurs systèmes seront branchés à ce système, et c'est de ce système que
viendra l'information et les gouvernements agiront selon l'information qui viendra de ce
système. Mais ce système sera construit par des extraterrestres, donc il sera sans faille. Il
n'aura besoin d'aucune programmation et c'est un système qui sera parfait et qui sera unique
dans le monde, et ce sera le cerveau de l'Humanité.

RG : On retourne à l'Atlantide... 
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BdM : On retourne à l'Atlantide à un autre niveau, oui. On retourne à l’Atlantide à un autre
niveau, mais ce que l'Atlantide a fait et ce que l’Homme de demain fera, c'est un jeu d'enfant
parce qu’aujourd'hui l’Homme a développé la technique, il a développé la technologie. Je
vais vous expliquer ce que je veux dire par technologie. 

La technologie aujourd'hui telle que nous la connaissons, c'est le processus final, conclusif,
de l'accumulation très complexe d'une grande quantité d'informations réunies par plusieurs
Hommes sur une grande période de temps. Tandis que la technologie de demain ne sera plus
la même. 

La technologie de demain sera une technologie créée instantanément et fondée
instantanément dans le monde, autrement dit la technologie sera établie, pouf ! Et de son
établissement viendront dans le monde ses bénéfices. Donc il n'y aura plus le problème
technologique, l’Homme ne souffrira plus de technologie, l’Homme ne sera plus esclave de
la technologie. Parce que la technologie qui sera supervisée par des intelligences qui ne sont
pas mortelles, sera totalement apte à donner à l’Homme ce dont il a besoin comme réponses
aux problèmes complexes de sa technologie et aussi de son matérialisme.

RG : On dit que l'être est ce qu'il mange, que c’est ce qui forme son être. Comment sera
établi le menu de l'être dans l’an 2014 ?

BdM : Ça dépend des Hommes. L’Homme mangera encore de la viande en l’an 2014. Il y a
des Hommes qui ne mangeront plus de viande, mais le menu de l’Homme va évoluer au fur
et à mesure que la conscience de l'Homme va évoluer, selon les conditions de l’Homme.
Lorsque le cycle va commencer… N'oubliez pas une chose, hein, quand on parle
d'évènements comme ça, il ne faut pas les voir à l'intérieur de deux mois. Ce sont des
évènements d'ordre cosmique, donc ils ont une grande portée, ils ont une préparation. 

Ce qui donne choc, ce qui rend ces évènements concrets dans l'expérience de l’Homme,
c'est la venue sur la Terre de ceux qui font partie de ce concordat entre l'Humanité et les
Intelligences supérieures. Mais lorsque se manifestent dans le monde ces êtres, à ce
moment-là tout branle dans le monde, tout branle. L'économie branle, la politique branle, le
militarisme branle, la criminologie branle, les psychologues branlent, les religieux branlent,
tout le monde branle parce qu'il se crée dans le monde un évènement tellement grandiose
que l’Homme n'est pas capable de l'absorber complètement.

Donc l’Homme en subit le choc, mais l’Homme voyant le pouvoir de la Lumière dans le
monde est heureux. L’Homme, l’Homme du monde est heureux. Alors pour certains
Hommes c'est le Messie qui revient, pour d'autres c'est Frank Sinatra, pour d’autres c’est…
Vous comprenez ?!

RG : On en revient au bonheur. On en revient au bonheur avec l’Homme qui est heureux.

BdM : L’Homme sera soulagé. L’Homme sera soulagé lorsque cet évènement – je préfère
appeler cette condition un évènement – lorsque cet évènement sera manifeste dans le
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monde, l’Homme sera heureux. Il sera soulagé. Mais avant que cet évènement vienne... Il y
a quelque chose que je veux expliquer. D’ailleurs je veux l’expliquer en profondeur dans les
séminaires que je donne parce que c'est une clé extraordinaire pour comprendre les
évènements cosmiques vis-à-vis de la planète. 

Il y a une Loi cosmique, autrement dit il y a une loi qui dicte que tout ce qui est important
dans la vie doit arriver à la dernière seconde. Toujours ! Toujours à la dernière seconde !
Parce que dans le processus de l’évaluation de l’évènement par les Intelligences qui sont sur
les autres plans, la tension que crée un évènement sur la Terre est tellement grande que dans
ce processus de tension, il y a toutes sortes d'expériences pour l’Homme. 

C’est comme on pourrait dire : “mais pourquoi cet être-là ne vient pas en 1950, pourquoi il
ne vient pas en 1930, pourquoi il vient à telle date”... ? Il vient à telle date parce qu'à cette
date, c'est le point culminant de la dégradation de l'Humanité, c'est le point le plus bas de la
conscience planétaire. C’est le point où les Hommes de la Terre seront les plus en querelles,
les plus mal foutus si vous voulez, et c'est à ce moment-là que cet être-là vient. 

Et c'est très important pour les Hommes, surtout ceux qui vivent ou qui vivront, dans les
années à venir, ce que l’on peut appeler “la transmutation des corps subtils” par l'Initiation
solaire, ceux qui vivront la désintégration de la mémoire psychologique de l'ego, de réaliser
que tous les changements viennent à la dernière seconde, autant dans la vie de l'individu que
dans la vie d'une planète. 

Et cette dernière seconde, elle n'est jamais connue, elle n’est jamais connue de l’Homme,
même les voyants ne peuvent pas connaître cette dernière seconde. Les voyants peuvent
connaître une certaine période, mais ils ne peuvent pas connaître la dernière seconde. Parce
que cette dernière seconde fait partie de la volonté, du vouloir, du timing – si vous voulez –
de l'Intelligence de cet être-là. Et ceci c'est son secret. 

Et les êtres – même dans les plans astraux – les êtres qui communiquent avec les voyants ne
peuvent pas, n'ont pas accès aux archives parce que ceci fait partie de son secret. Donc plus
l’Homme avance… Bon, il y a eu un évènement hier là, un avion qui s'est fait... Ça crée
beaucoup de… Surtout dans les milieux politiques, ça crée beaucoup de… Mais ça, c'est
pour agacer les Hommes. C’est simplement pour agacer l’Homme. Vous comprenez ce que
je veux dire ? Ça fait partie des tensions de l'Humanité. Et avec la communication... bababa
bababa… Les diplomates qui s'engueulent et tout, naturellement ça fait un gros gâchis, et
tous les ego qui se mêlent dedans, bababa… 

Mais sur le plan de l'évolution de la Terre, c'est un pschitt, mais pour les Hommes ça
devient beaucoup. Alors l’Homme ne vivra pas cet évènement avant que la situation de la
Terre soit devenue incorrigible... (coupure enregistrement) (...) 

Je vous parlais de la vallée de Teotihuacan à Mexico, les “industrialistes” qui vont voir le
gouvernement… Il y a encore beaucoup de corruption à Mexico, comme dans tous les pays
sous-développés.. Il y en a moins qu'auparavant, mais il y en a beaucoup, c'est le problème
du pays d'ailleurs. Mais s'il n'y a pas de conscience dans ces Hommes, dans quelques
années, cinq ans, six ans, sept ans, ce sera totalement invivable dans la vallée de Mexico.
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Déjà il y a des enfants qui viennent au monde totalement difformes. 

Et je regardais des airs, de l’avion, le littoral du Pacifique, et le littoral du Pacifique est
totalement assujetti aux alluvions qui viennent des terres internes et qui viennent dans le
Pacifique, et ça continue, ça continue, ça continue. Il vient un moment dans la vie de la
nature où ces expériences sont irréversibles. Or l’Homme… L’Homme qui va vivre les
prochaines années, la prochaine moitié d'une génération, si vous voulez, va voir des choses.
Il va entendre des choses, il va connaître des choses qui vont le bouleverser. 

Et ça, ça va tourner l’Homme vers ce que vous appelez dans la religion : “Dieu”. Mais
même s'il y a beaucoup d'illusions dans la conscience subjective primitive de l’Homme vis-
à-vis son Dieu, le fait que l’Homme se tourne vers son Dieu, il s'ouvre automatiquement à
une vibration. Et c'est de cette vibration que commence le travail de connexion entre le
double et l'ego. Et c'est comme ça que des Hommes dans le monde seront amenés à cette
sensibilité qui fera d'eux un jour des êtres qui pourront communiquer par télépathie avec
d'autres.

RG : À vous entendre parler, l'Humanité va vivre une forme d'initiation ?

BdM : Oooooh ! L’Humanité aujourd’hui est en initiation. D'ailleurs l'Humanité l'a été
pendant longtemps, mais l'Humanité avance de plus en plus dans l'initiation. Maintenant, ce
n'est pas seulement l'Humanité en général, ce sont des individus qui vivent l'initiation. Mais
effectivement l'Humanité va vivre une initiation, oui, parce que c'est la fin d'un cycle. La fin
d'un cycle, qu'est-ce que c'est ? C'est la destruction des vieilles formes. Pourquoi ? Pour la
génération de nouvelles formes, mais sous le contrôle de l'Esprit, et non sous le contrôle de
l'ego. 

Donc l'Âge d'or dont on parle, dont parlent les voyants, ainsi de suite, les ésotéristes, les
philosophies, cet Âge d'or, l’Homme paiera le prix, boum ! Il ne lui sera pas donné sur un
plateau d'argent. Il y a un prix pour la simple raison que l’Homme, à cause de son ego, à
cause de son ignorance, à cause de sa mémoire qui est profonde, ne peut pas être en contact
avec des Intelligences pures sans subir une transformation interne. 

Parce que leur force, leur luminosité, leur Intelligence, leur énergie est trop grande, donc il
faut qu'il y ait un nettoiement et il y a un nettoiement. L'initiation, c'est nettoyer la
conscience astrale de l’Homme pour l'amener à un état de mentation pur ou de plus en plus
pur. Et c'est comme ça que va commencer la sixième race-racine. 

RG : Alors j’en reviens avec une réflexion tantôt : mais pourquoi assister à des conférences
de Bernard ? Pourquoi lire des livres de sciences, aller à l'université ? On pourrait
s'asseoir et puis se griller la bedaine au soleil en attendant que ça se produise ?

BdM : Non, ça serait une autre forme d'ignorance, ça serait une autre forme d’illusion. Il
faut que les Hommes vivent, il faut que les Hommes travaillent. Chaque Homme a la
mesure de lui-même. Il y a des Hommes qui ont la mesure d'aller à l'université, il y a des
Hommes qui ont la mesure de demeurer à la maison, il y a des Hommes qui ont la mesure
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de travailler dans l'industrie. Les Hommes doivent vivre à la mesure d’eux-mêmes. 

Ce n'est pas parce qu'un Homme va à l'université qu'il s'empêche de se conscientiser ! Ce
n'est pas parce qu'un Homme est dans la médecine ou dans la politique ou qu'il est serrurier
que ça l'empêche de se conscientiser. L’Homme doit vivre, l’Homme doit se nourrir. C'est
de l'illusion, c'est du spiritualisme, c’est de l'idéalisme, c'est un manque de conscience, c'est
un manque de discernement. Les Hommes doivent continuer leur chemin. 

Un Homme qui s'arrête dans la vie pour entrer dans une autre vie est dans une illusion
énorme. D'ailleurs les initiés l'ont toujours dit : “faites votre vie, continuez votre petit
chemin, continuez votre petit chemin, ne vous occupez pas de ce qui se passe ici, de ce
qu’on écrit dans les journaux, continuez votre chemin”. L’Homme qui est conscient et qui
travaille, qui a une conscience de plus en plus grande, s’il travaille dans l’industrie ou quel
que soit le métier, il va bénéficier beaucoup plus de son métier, il va faire éclater son métier,
il va rendre son métier encore plus créatif, ainsi de suite. 

Donc la société autour de lui va en bénéficier du moment que lui travaille pour son bien-
être. Et s'il travaille bien pour son bien-être, il travaillera bien pour le bien-être des autres.
Mais s'il travaille pour le bien-être des autres, naturellement il va se vider, il va devenir un
pauvre. 

Donc je regrette de dire qu'il y a trop de gens qui s'occupent trop de leur spiritualité et qui ne
s’occupent pas suffisamment de leur pain. Un Homme qui a du discernement, un Homme
qui est conscient, un Homme qui est dans son Intelligence comprend la polarité de la
spiritualité et du matériel. 

Il comprend la nécessité du spirituel, il réalise que le spirituel c'est une phase de conscience.
Il réalise que le matériel c'est une phase de vie, qu'au matériel est substitué l'éther et qu'à la
spiritualité est substituée la Conscience Pure. Donc ce sont des phases et ce sont des phases
qui doivent être bien intégrées. L’Homme doit bien la comprendre, il doit bien vivre sa vie
matérielle et il doit bien vivre sa vie spirituelle. 

Mais si sa vie spirituelle lui enlève du matériel, à ce moment-là il doit faire attention parce
qu'éventuellement, il deviendra pauvre. Et s'il est pauvre, il ne pourra rien faire dans la vie.
La pauvreté, c'est un fléau. La pauvreté, c'est l'ignorance. La pauvreté, c'est le pouvoir de
l'astral sur la planète. 

Si vous allez dans les pays sous-développés, c'est là que vous voyez jusqu'où la pauvreté est
responsable pour la situation de l’Homme. Mais encore, liée à la pauvreté, il y a le karma de
l'Humanité. On choisit toujours le pays où on naît, on choisit les familles, ainsi de suite.
Donc ça fait partie du karma. Mais l’Homme est capable de dépasser les conditions de sa
mémoire, mais pour dépasser les conditions de sa mémoire, il faut qu'il ait de la Volonté et
de l'Intelligence. Sinon il s'imprègne de spiritualité et il finit assis comme un “yoyo” en-
dessous d’un arbre.

RG : Il sera aussi dur, aussi difficile à un riche d'entrer au royaume des cieux qu'à un
chameau de passer par le trou de l’aiguille. Entre la pauvreté et la richesse, c’est peut-être
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la voie du milieu qu’il faut choisir ?

BdM : Il n'y a pas de différence. La richesse fait partie de la conscience de l’Homme, de
l'individu. La pauvreté fait partie de la conscience de l'individu. Il y a des Hommes qui sont
riches aujourd'hui qui ont été pauvres dans le passé, et il y a des Hommes qui sont pauvres
aujourd'hui parce qu'ils ont été riches dans le passé. C'est la Loi du retour, l'équilibre. Mais
dans le monde, il faut qu'il y ait des riches parce qu’il n'y aurait pas de civilisation. Et il y
avait des pauvres parce qu'il y avait trop d'ignorance !

RG : Alors celui qui devient très conscient, il s’aperçoit qu'il est un “yoyo” parce qu'il
avait peut-être une vie passée où il était riche, puis maintenant il est rendu pauvre, puis la
prochaine il sera riche, alors il est le “yoyo”. Mais quand il s'aperçoit consciemment qu'il
est le “yoyo”, il débarque du système ?

BdM : Quand l’Homme s'aperçoit qu'il est “yoyo”, il se conscientise, il est conscient, donc
automatiquement il bénéficie du système. Donc s'il est pauvre, il va s'enrichir, et s'il est
riche, il va bien se servir de sa richesse, c'est ça le milieu pour un Homme conscient… C’est
abominable la pauvreté, comme c'est abominable la richesse sans valeur créative.

RG : Alors si on revenait au panorama de l'an 2014 avec la présence de cet être qui va être
omniscient, contrôler l'évolution de l'Humanité, comment va se vivre la vie qu’on appelle
aujourd’hui la vie familiale ? Y aura-t-il encore des familles, la cellule familiale ?

BdM : Oui, oui, la famille sera toujours là. Seulement, c'est la conscience dans la famille
qui sera altérée, la conscience dans la famille qui sera autre. Mais la famille demeurera, la
famille doit demeurer. La famille, c'est la structure fondamentale de la vie matérielle, mais
la conscience de la famille va être altérée dans ce sens que les émotions et les aspects
psychologiques des couples seront beaucoup plus évolués qu'aujourd'hui. 

Donc les couples seront très sensibles les uns aux autres, les couples comprendront leur
couple, les couples qui seront entre eux ce qu'ils sont individuellement, ainsi de suite. Il n'y
aura plus de femme assujettie à l’Homme ou d’Homme assujetti à la femme, ce sera
simplement un échange d'énergie et l'enfant bénéficiera naturellement du partage.

RG : Ils pourront procréer encore des enfants de façon naturelle même si des fois, ça crée
des enfants infirmes et tout le reste ?

BdM : Quand un couple produit un enfant qui est infirme, c'est parce qu'il y a là une
épuration de vie, de mémoires. Mais la science sera très avancée. La science sera très très
avancée. D’ailleurs si nous regardons le vingt-et-unième siècle, les maladies n'existeront
plus sur la Terre. Donc la science sera très avancée et l'Homme pourra corriger les valeurs
naturelles, les erreurs de la nature si vous voulez.

RG : Le vieillissement ?

BdM : Le vieillissement aussi sera ralenti parce que la science de la génétique sera très
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avancée.

RG : À vous écouter parler, le bonheur pour l'Humanité s'en vient ?

BdM : Pour l'Humanité, oui… Je parle des individus. Pour l'Humanité, si vous voulez parler
du bonheur de l'Humanité, le bonheur de l’Homme, la joie de vivre de l’Homme, oui,
effectivement il y aura de l'entente dans le monde. Mais sur le plan individuel, ceux qui
entreront en contact avec les Immortels, ceux qui auront le pouvoir – il y aura des Hommes
sur la Terre qui auront le pouvoir – ces Hommes qui auront le pouvoir ne seront pas des
êtres qui chercheront le bonheur. Ce seront des êtres qui auront une joie de vivre naturelle,
ils seront dans une paix permanente. 

Le phénomène psychologique de l'ego de chercher le bonheur, ça n'existera plus pour eux,
mais pour l'Humanité effectivement pendant des siècles ça continuera. Il ne faut pas
s'imaginer que la venue de cet être dans le monde changera la structure psychologique de
l'Humanité instantanément, parce que l'Humanité doit évoluer. Le processus d'évolution doit
se continuer, mais une aide puissante doit être donnée à l’Homme.

RG : Vous êtes d'accord avec la formule ésotérique qui dit : le maître paraît quand l'élève
est prêt ?

BdM : Le maître paraît toujours quand l'élève est prêt, c'est juste. De la même façon que cet
être paraîtra quand l'Humanité sera prête. Oui, très juste !

RG : Sans être raciste, ce sera un Américain de race blanche ?

BdM : Est-ce que ce sera un Américain de race blanche ? (rires du public). Ah ! Je crois que
cet être-là sera tellement transformé que même s'il était Américain, cet être-là, ou que s'il
était Juif aujourd’hui ou Italien, ou quoi que ce soit, cet être-là sera tellement transformé
qu'il n'aura aux yeux de l’Humanité aucune provenance nationale.

RG : Est-ce qu'il va être extraterrestre, de naissance extraterrestre ou comme le Christ, il
apparaîtra un bon jour, par l'opération du Saint-Esprit, nommé Gabriel ?

BdM : Non. Cet être-là est sur la planète aujourd'hui. Ce n'est pas un être de naissance
extraterrestre. C'est un drôle de mot ça, le terme “extraterrestre”. Vous savez pourquoi on
emploie le terme “extraterrestre” ? C'est parce qu'on a une conscience matérielle, donc nous
n'avons pas la capacité de changer notre forme. Les êtres qui sont des Immortels ont la
capacité de changer leur forme et de donner à leur forme la densité dont ils ont besoin pour
la manifestation ou le travail qu'ils ont besoin. 

Donc un extraterrestre, c'est un Immortel qui a la capacité d'altérer sa forme ou d'altérer la
forme, ou de créer une forme de transport pour se déplacer dans l'espace. Mais lorsque ces
êtres viennent sur le globe terrestre, sur la Terre, et qu'ils entrent en contact avec les
Hommes, s'ils sont obligés de cacher leur réalité, ils apparaissent comme étant des
“extraterrestres”. 
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S'ils entrent en contact avec des Hommes de haute évolution, ou des Hommes qui les
attendent, ou des Hommes qui ont déjà un rapport vibratoire avec eux, ou des Hommes qui
viennent déjà peut-être de leur monde, à ce moment-là, ils ne se manifestent pas comme des
“extraterrestres”. Ils se manifestent comme des êtres de Lumière. 

Le phénomène de l'extraterrestre, le concept de l'extraterrestre, c'est un concept qu'on doit
très très bien regarder en face. Il faut comprendre que dans la sémantique de l’Homme, dans
le langage humain, il y a des failles. Et les failles sont parfaitement liées à l'émotion dans
notre intellect. Il est absolument impossible à l’Homme de pouvoir concevoir ce qui ne se
conçoit pas. Pourquoi ? Parce qu'il est obligé – pour concevoir ce qui ne se conçoit pas – de
cesser de penser à ce qui se conçoit. 

Et lorsqu'il a cessé de penser à ce qui se conçoit, il est libre de la mémoire de l'Humanité,
donc à ce moment-là il est capable d'absorber en lui une autre mémoire, c'est-à-dire
d'absorber en lui les courants d'énergie qui viennent vers lui et qui servent à lui faire
comprendre ce que nous appelons les aspects ou les dimensions parallèles de l'Univers. Sur
le plan matériel, les Hommes ont des yeux et les Hommes ne sont pas capables de voir dans
l'invisible parce que leur corps astral est trop dense. 

Si les Hommes étaient capables de voir dans l'invisible – et quand je parle dans l'invisible, je
ne parle pas sur le plan astral, je parle dans l'invisible – si les Hommes étaient capables de
voir dans l'invisible, ils verraient que ces êtres-là ne sont pas des “extraterrestres”, que ce
sont des êtres de Lumière, mais qui ont la capacité, pour quelque raison que ce soit, de
prendre une forme qui devient pour nous “extraterrestre”.

Parce que dans les annales de l'ufologie, on a trouvé des spécimens ici, des spécimens là,
différentes formes ici, différentes formes là, et ces formes sont demeurées figées dans la
mémoire de l’Homme, lorsqu'en fait ces formes sont absolument matérialisables et
dématérialisables, et n'ont aucune fonction autre que de cacher à l’Homme le vrai visage de
ces êtres. 

Vous prenez un exemple : supposons que ces êtres veulent étudier le comportement
psychologique d'une tribu, pour des raisons… Il est évident que lorsqu'ils iront ou lorsqu’ils
se manifesteront à cette tribu, ils se manifesteront selon la mémoire de la tribu. 

Donc la tribu dira... Et probablement un voyant quelconque recevra de l'information comme
quoi le grand-père ou les anciens reviennent bientôt là… Et tout à coup, hop, l'ancien
revient ! Il est là, braqué devant la cabane. Mais si le même être arrive à New York, à Wall
Street pour parler à un financier, c'est évident qu'il ne va pas arriver avec des antennes,
hein ! Donc il faut faire attention à l'illusion de la forme. Toutes les formes matérielles sont
dématérialisables par les Immortels.

RG : Suite avec Bernard de Montréal sur cette conférence intitulée: “L’illusion du
bonheur”, septembre 1983. Dans cette deuxième partie, Bernard de Montréal, on pourrait
peut-être se demander par quelle technique on pourrait s’approcher de ces êtres de
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Lumière qu’on confond trop souvent à des extraterrestres ?

Si on les appelle “êtres de Lumière”, ils jouent sur les plans de la Lumière, ils sont à la
Source même de ce qui EST, puisque le premier acte de Dieu créateur fut de séparer la
lumière des Ténèbres – on sait qu'il y a des êtres des Ténèbres, mais on n’en parle pas, ce
n’est pas le propos – mais ces êtres de Lumière, de quelle façon est-ce que nous, qui
sommes aussi Lumière en soi, peut-on nous approcher graduellement de ces êtres-là ?

BdM : Pour que l’Homme ait contact avec ces êtres-là, puisqu’on parle, puisqu’on dit que
ces êtres-là sont des êtres de Lumière, il faut qu’il y ait de moins en moins de ténèbres dans
l’Homme. Parce que s’il y a trop de ténèbres dans l’Homme, c’est-à-dire que s’il y a trop
d’illusions astrales dans l’Homme, l’Homme ne peut pas être en contact avec ces
Intelligences d’une façon parfaite. Donc automatiquement, sa conscience astrale va
déformer leur réalité. 

Et lorsque la conscience astrale de l’Homme déforme leur réalité, automatiquement
l’Homme devient piégé, c’est-à-dire qu’au lieu de vivre le réel, il vit l’imagination du réel, il
vit ce qu'on appelle “l’imaginaire”. Mais quand je dis l’imaginaire, je ne veux pas dire que
l’imaginaire n’est pas réel, mais je dis que l’imaginaire fait partie d’une réalité intérieure,
c’est-à-dire qu’il fait partie d’une réalité inférieure, c’est-à-dire qu’il fait partie d’une réalité
astrale. 

La réalité astrale, ce n’est pas la réalité de l’éther, c’est une autre réalité. Et la différence
entre les deux, c’est que la réalité de l’astral, c’est une réalité qui permet à l’Homme d’avoir
l’impression de l’énergie, tandis que dans la réalité de l’éther, l’Homme EST en contact
avec l’énergie. Donc pour que l’Homme ait accès graduellement ou instantanément avec ces
êtres-là, il faut qu’il y ait une brisure faite, opérée dans sa conscience astrale pour que cette
Lumière-là puisse avoir accès à lui. Sans ça, elle n’a pas accès.

RG : Vous nous avez dit tantôt, qu’il faut qu’il se débarrasse des ténèbres. S’il doit
s’associer à la Lumière, c’est l’initiation qui peut l’y amener, puisque “Ignis” veut dire
Feu... ?

BdM : L’initiation permet à l’Homme dans une vie, dans plusieurs vies… Mais en général,
l’initiation, c’est pour exécuter un travail dans une vie… Un Homme qui vit une initiation
va subir le choc vibratoire d’une énergie. S’il vit une initiation astrale, il vivra le choc
vibratoire d’une énergie sur ces plans-là. S’il vit une initiation solaire, il vivra le choc de
l’énergie – mais non pas sur le plan astral – mais il le vivra dans sa conscience égoïque sur
la Terre. 

Autrement dit pour que l’Homme vive l’initiation solaire, il faut qu’il soit conscient. Il faut
qu’il soit conscient dans son corps matériel. Tandis que si l’Homme vit l’initiation astrale, il
peut très bien la vivre sur les plans astraux, autrement dit dans un état de conscience qui est
dissocié de sa conscience matérielle.

RG : Cette initiation astrale, est-ce que c’est ça qu’on appelle l’initiation lunaire, en
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opposition à l’initiation solaire ?

BdM : Oui, cette initiation astrale, c’est une initiation lunaire. C’est une initiation qui est
donnée à l’Homme par des êtres évolués sur les autres plans, mais c’est une initiation qui est
donnée par des êtres qui n’ont pas fini d’évoluer. Autrement dit l’initiation lunaire ou
astrale, elle est donnée par des Intelligences qui sont mortes et qui sont rendues sur les
autres plans. 

Tandis que l’initiation solaire, elle est donnée à l’Homme par l’Homme lui-même, c’est
l’Homme lui-même qui se la donne. C’est la partie solaire de l’Homme, autrement dit c’est
la partie parfaite de l’Homme qui se donne l’initiation. C’est comme si le double entre en
contact avec la personnalité. Ce processus-là, c’est un processus d’initiation solaire. Lorsque
le double vient en contact avec la personnalité de l’Homme, l’Homme ne peut plus refuser
l’initiation solaire. Il peut refuser l’initiation astrale parce qu’elle est sous le contrôle de son
ego. L’initiation astrale, c’est une initiation philosophique. 

Tandis que l’initiation solaire n’est pas une initiation philosophique, c’est une initiation qui
est totalement vibratoire et qui vient à l’Homme lorsque le double sait que c’est le temps
pour lui de vivre cette expérience. C’est la grande différence entre les deux. 

Un Homme qui vit une initiation astrale peut se retirer de l’initiation astrale. Un Homme qui
vit l’initiation solaire ne peut pas se retirer de l’initiation solaire, parce qu’éventuellement il
va sentir l’énergie, et aussitôt qu’il sent l’énergie, le travail commence. Tant qu’il ne sent
pas l’énergie, il n’est pas dans l’initiation solaire. Quand il sent l’énergie, à ce moment-là
l’initiation solaire commence et elle dure le temps qu’elle doit durer.

RG : Outre l’initiation solaire et l’initiation lunaire, on parle en ésotérisme de l’initiation
par la Terre, l’Air, l’Eau, le Feu, les quatre éléments. Est-ce qu’on pourrait en parler, de
chacune de ces initiations ?

BdM : L’initiation par la Terre, c’est l’expérience humaine. L’initiation par l’Air, c’est
l’expérience de la mort. L’initiation par l’Eau est l’initiation astrale, mais qui n’est pas
encore établie dans l’Homme ; l’initiation astrale par l’Eau qui n’est pas établie dans
l’Homme, c’est-à-dire qui n’est pas convaincante sur le plan de la transformation. 

L’initiation par l’Eau peut être rendue très très symbolique, par exemple un Homme qui va
croire à une religion, vivre le baptême par exemple de l’Eau, peut sur le plan psychologique
vivre une initiation par l’Eau, mais cette initiation par l’Eau a une valeur pour lui seulement
sur le plan psychologique. Elle n’a pas de valeur sur le plan vibratoire. Donc l’initiation par
l’Eau, c’est l’initiation la moins importante de toutes. 

Et la dernière, l’initiation par le Feu, c’est la plus importante pour l’Homme, parce que c’est
celle-là qu’il détruit la mémoire psychologique de l’âme et qui permet à l’Homme de vivre
la connexion entre son double, sa Personne et sa personnalité, pour éliminer le phénomène
de la coque, afin que l’Homme puisse être totalement conscient au niveau de sa
personnalité, de la phénoménalisation de l’énergie en lui-même à travers ce qu’on appelle la
Personne, autrement dit son identité.
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RG : Qu’est-ce que vous appelez la coque ?

BdM : La coque, c’est la réunion de quatre principes : le mental, l’émotionnel, le vital et le
physique, qui donnent à l’Homme l’impression d’être. Autrement dit, l’impression que nous
avons, les Hommes, d’être, c’est la coque. Un Homme qui est conscient, qui est conscient
de la coque, un Homme qui comprend le phénomène de la coque n’a pas l’impression
d’être. 

L’impression d’être, c’est une impression de la coque. Ça fait partie de l’illusion de l’ego,
ça fait partie de l’activité vibratoire, psychologique du mental, de l’émotion à travers le vital
et le physique. La plus grande et la seule initiation qui peut détruire l’illusion de la coque,
c’est l’initiation solaire. 

L’initiation astrale peut permettre à l’Homme de reconnaître le phénomène de la coque,
mais dans l’initiation astrale, l’Homme est encore trop dans son ego pour pouvoir réaliser
que la coque est simplement une substitution sur le plan matériel, d’une activité sur un autre
plan qui est totalement cosmique. 

Et tous les Hommes sur la Terre… Un Homme, par exemple, peut très très bien se promener
dans une ville et regarder les Hommes dans une ville, et il verra sur la rue les gens qui
marchent, il verra que les Hommes qui sont inconscients et qui marchent sur la rue n’ont pas
de lumière... Ici, dans cette région-ci. C’est sombre. Donc l’Homme verra que ces êtres-là
ne sont pas conscients de leur coque. 

Un être conscient est automatiquement conscient de sa coque, donc automatiquement sa
conscience ne se situe plus sur le plan mental, sur le plan émotionnel, sur le plan vital et sur
le plan physique. Sa conscience se situe en dehors de tout ça. Et ce qu’il vit dans la matière
est la phénoménalisation de l’énergie de cette conscience-là qui donne à l’Homme une
conscience créative sur le plan matériel. 

Donc un Homme qui vit ou qui a vécu l’initiation solaire à un stage suffisamment avancé ne
prendra plus éventuellement conscience de lui-même sur le plan matériel. Il prendra
conscience de lui-même quelque part sur un autre plan, mais à travers le plan matériel
s’exécutera cette conscience.

RG : Sur quel plan donc se situe cette nouvelle conscience ?

BdM : Sa conscience réelle se situe sur le plan éthérique, et sa conscience manifeste se
situe en fonction du plan mental, l'activité du plan mental, l'activité du plan émotionnel,
vital et physique. Parce qu’à ce moment-là l’Homme a cinq plans, il n’en a plus quatre.
L'Homme inconscient a quatre plans, vital, physique, émotionnel et mental ou mental
inférieur, appelez-le comme vous voulez. L’Homme conscient commence à développer un
autre plan, il en a cinq. Cet autre plan-là n’est pas conditionné par la mémoire humaine. 

Donc n’étant pas conditionné par la mémoire humaine, l’Homme ne peut jamais réfléchir à
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lui-même dans la vie sur le plan matériel. Ne pouvant pas réfléchir à lui-même, ne pouvant
pas réfléchir sur lui-même, n’ayant plus en lui de possibilité de réflexion ou d’autoréflexion,
il est incapable de se saisir.  Et étant incapable de se saisir, il n’a pas la sensation de l’êtreté
qui fait partie de la caractéristique psychologique, émotionnelle et mentale de l’Homme de
la cinquième race. Il a simplement la conscience. Il est de la conscience manifeste à travers
ces plans-là.

RG : Il y a un chakra chez les Hindous qui se situe en dehors du corps. C’est le chakra
coronal. Est-ce qu’on pourrait le situer dans ce même aspect qu’être le témoin de l’acteur
qui joue sa vie ?

BdM : Le chakra coronal fait partie de ce centre d’énergie qui permet au double de
communiquer à l’ego la partie réelle de lui-même, pour que l’ego puisse prendre conscience
de sa transcendance. C’est ça qui permet à l’Hindou de réaliser qu’il est simplement un
aspect. 

Alors, ce chakra coronal est important parce qu’il fait partie de la connexion entre les
différents plans de la réalité de l’Homme, et il permet aussi que l’énergie – entre le double
qui est essentiel chez l’Homme – puisse être traversée et être reconnue par la personne. 

La personne, c’est le seul miroir réel de l’Homme. L’ego n’a pas de miroir réel. L’ego a un
miroir qui est réflectif, c’est simplement de l’illusion qui est astralisée et qui est maintenue
en astralité de conscience par le mental. Mais lorsque l’Homme est dans un autre plan ou
possède un autre plan de conscience, le miroir qu’il possède à ce moment-là c’est SA
Personne. Et la personne, c’est le miroir parfait créé par le double lorsque son énergie frappe
les différents plans d’énergie de l’être matériel. 

Lorsque l’énergie du double frappe le mental, lorsque l’énergie frappe le corps émotionnel,
le corps vital, le corps physique, l’Homme prend conscience de quelque chose. Cette
conscience-là, elle est ce qu’on appelle “la Personne”. De cette personne-là, l’Homme a la
conscience de son identité. De cette identité-là, l’Homme n’a plus besoin de vivre de la
mémoire de l’Humanité, donc il n’a plus besoin d’être polarisé dans son Intelligence, donc il
n’a plus besoin du vrai ou du faux, du bon ou du mauvais. 

Il est totalement libre dans son mental supérieur des conventions psychologiques de
l’Humanité. Il est totalement libre des dimensions psychologiques de l’Homme et il est libre
éventuellement de la mémoire humaine. Étant libre de la mémoire humaine, il peut absorber
constamment l’énergie du double, donc il tombe dans une autre mémoire beaucoup plus
vaste, mais qui n’est plus assujettie à l’expérience de l’Homme et qui fait partie de
l’évolution supérieure de l’Humanité.

RG : Mais cet individu qui devient libre des contingences humaines, ne risque-t-il pas de se
retrouver sur la croix, crucifié à un moment donné, parce que…

BdM : Non, non ! Les gens qui se retrouvent sur la croix crucifiés sont des gens qui ont
vécu une expérience en fonction d’un drame humain qui doit être, qui devait être vécu pour
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ce que ça devait donner dans le temps. Autrement dit on va prendre le Nazaréen, par
exemple : le Nazaréen est mort sur la croix parce que le Nazaréen ne vivait pas sur la Terre
en fonction du Principe d'Intelligence... (suite 53B)...

53B - L'ILLUSION DU BONHEUR

BdM : (Suite)... S’il (le Nazaréen) avait vécu sur la Terre en fonction du Principe
d’Intelligence, le Nazaréen il n’aurait jamais été sur la croix. Il vivait sur la Terre en
fonction du Principe de l’Amour. L’Amour se crucifie. L’Intelligence se libère. Lorsque le
nouvel initié viendra, il vivra non pas du Principe de l’Amour, il vivra du Principe de
l’Intelligence, donc il ne pourra pas être crucifié. 

Mais dans le temps, c’était nécessaire que le Nazaréen soit crucifié parce que la crucifixion
permettait à l’Humanité de vivre le drame psychologique de la mort à l’intérieur de la
conscience sublime de cet être-là, qui pouvait, à cause de sa dimensionnalité, intervenir sur
les plans astraux de l’Humanité de ce temps-là et de l’Humanité future.

C’est pour ça d’ailleurs que beaucoup d’Hommes vont rêver au Christ ; beaucoup d’êtres
rêvent au Nazaréen, et le rêve permet à ces êtres-là d’avoir une certaine conversion de
l’énergie astrale en énergie spirituelle. Et ça, ça leur donne un support dans la vie. 

Mais lorsque l’Homme entre dans la conscience supramentale et qu’il perd la mémoire de sa
conscience humaine, pour vivre d’une autre mémoire qui ne fait pas partie de sa conscience
humaine, mais qui fait partie de sa conscience extra-humaine ou de sa conscience coronale,
si vous voulez, aussitôt que l’Homme vit de sa conscience coronale, il n’a plus besoin de se
réfléchir en tant qu’être humain parce que son Esprit est libre. 

Et c’est la liberté de son Esprit qui permet à cet être-là de converser facilement avec
l’invisible et de converser facilement avec l’Homme, donc de ne pas faire la gaffe qui a été
faite dans le passé, de se mettre dans une position d’autodestruction. Autrement dit, le temps
des martyrs tire à sa fin. Les initiés de l’avenir ne seront plus des martyrs, les initiés de
l’avenir seront des scientistes.

Dans le passé, les initiés étaient des martyrs parce que sur la Terre, il devait y avoir encore
de l’émulation émotionnelle ! De l'émulation émotionnelle de la part des masses pour faire
descendre sur la Terre de l’énergie astrale de haute vibration, afin de maintenir sur la Terre
une certaine religiosité, afin d’empêcher sur la Terre la destruction de l’Homme. Donc cette
émulation-là, on la retrouve dans les Églises, on la retrouve dans les grandes conventions
humaines où l’Homme parle de l’ordre spirituel, et c'est nécessaire. 

Mais lorsque l’Homme entrera dans la conscience supérieure, il n’aura plus besoin de cette
émulation parce qu’il ne vivra plus d’émotion, il ne vivra plus d’émotivité dans son
Intelligence, donc ceci veut dire qu’il ne vivra plus de mémoires. Lorsque l’Homme ne
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vivra plus de mémoires, il vivra d’une conscience coronale et la conscience coronale sera
une projection instantanée, parfaite, constante, à partir de son plan vers les plans inférieurs
de l’Homme. Ça, c’est le Surhomme de la sixième race.

RG : Au passage du Nazaréen qui vivait, lui, par l’Amour, on percevait déjà l’arrivée de
l’Intelligence. Il l’avait dit, le Paraclet viendra et… Au passage du prochain qui viendra
par le Principe d’Intelligence, est-ce qu’on pourra déjà percevoir le suivant et quel sera ce
suivant ?

BdM : Oui. C’est très intéressant cette question. Très intéressant cette question ! Lorsque
l’Homme, cet Homme, sera sur le plan matériel en manifestation, la Volonté
automatiquement viendra sur la Terre. Parce qu’un Homme ne peut pas être dans son
Intelligence sans Volonté en même temps, parce que c’est impossible que l’Intelligence et la
Volonté ne soient pas l’interface d’une même pièce. 

Un Homme peut avoir beaucoup d’Amour, puis ne pas être dans l’Intelligence et dans la
Volonté. Mais un Homme ne peut pas être dans l’Intelligence et ne pas avoir de Volonté,
parce que l’Intelligence est aiguisée dans l’Homme par le développement de la Volonté, et
la Volonté est aiguisée dans l’Homme par le développement de l’Intelligence.

Donc la sixième race-racine sera une race intelligente, mais volontaire. Il y aura déjà de la
Volonté dans l’Homme ; de la Volonté qui permettra à l’Homme de faire descendre sur le
plan matériel des forces dont il aura besoin pour se créer une civilisation à la hauteur de son
Intelligence, et aussi à la hauteur de ses capacités créatives, donc de ses capacités qui
naissent de sa Volonté créative. 

À la fin du cycle, lorsque la septième race-racine viendra, la septième race-racine aura
simplement une fonction, et elle sera très courte d’ailleurs. D’ailleurs la sixième va être
courte, alors imaginez-vous que la septième va être encore plus courte. Rendu à la septième
race-racine, l’Homme n’aura plus besoin de corps physique. 

Donc l’aspect phénoménal de l’Humanité, au début ou pendant la septième race-racine, ça
va être un aspect qui va permettre à l’Homme éventuellement de commencer son évolution
jupitérienne. L’Homme ne peut pas commencer aujourd’hui son évolution jupitérienne...
Parce que son corps, son double, il n’a pas accès à son double.

Donc il n’a pas accès à sa Volonté, donc il n’a pas accès à l’Intelligence de sa Volonté pour
changer la conscience atomique de ses structures. Donc il est incapable de violer les Lois de
l’invisible. Tandis que durant la septième race-racine, l’Homme pourra violer les Lois de
l’invisible. Violer les Lois de l’invisible, ça veut dire ceci : ça veut dire rendre ou donner à
l’Humanité la capacité de s’éteindre. 

Pour que l’Homme, pour que la race humaine puisse s’éteindre sur la Terre... aujourd’hui, la
race humaine, si elle s’éteignait sur la Terre, elle serait éteinte par la guerre, par la famine,
par la destruction, elle serait éteinte par l’activité des forces astrales contre l’Homme, les
forces de la mort contre l’Homme. 
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Tandis que pendant la septième race-racine qui suivra la sixième, l’Homme lui-même
éteindra sa civilisation. C’est l’Homme qui éteindra sa civilisation, mais en éteignant sa
civilisation, il le fera parce qu’il pourra totalement dématérialiser les corps matériels. En
dématérialisant les corps matériels, il n’y aura plus de corps matériels sur la Terre, donc
automatiquement l'Homme commencera son évolution jupitérienne. 

L’évolution jupitérienne, ça ne veut pas dire que l’Homme va aller vivre sur Jupiter.
L’évolution jupitérienne veut dire que l’Homme vivra sur la Terre, invisible. 

Donc la septième race-racine sera totalement consciente, et les Hommes se rendront
invisibles, donc il n’y aura plus d’êtres humains sur la Terre. Il y aura des animaux pour les
remplacer. Donc les animaux à ce moment-là seront arrivés à un autre niveau d’évolution, et
la Terre reviendra à l’état géologique qu’elle avait au début. Il n’y avait pas d’Hommes sur
la Terre au début, il n'y avait que les animaux. L’Homme est venu pour son évolution. Les
animaux ont été là pour lui, pour son bénéfice, pour son plaisir, pour son évolution. 

Quand l’Homme aura terminé son évolution, il s’éteindra de la planète. Il n’y aura plus
d’êtres humains sur la Terre parce que les Hommes seront rendus invisibles et ce seront les
animaux qui continueront à évoluer sur la Terre, sans interférence et sans Humanité.

RG : C’est l’Histoire qui s’est créée à l’envers.

BdM : C’est l’Histoire qui s’est… Ce sera l’Histoire qui reviendra à son début, mais ayant
pu donner à la Terre ou à l’Homme une planète pour évoluer. L’Homme avait besoin d’une
planète. L'Esprit de l’Homme avait besoin d’une Terre pour évoluer. Son Esprit ne pouvait
pas éternellement se déplacer dans les espaces absolus. L’Homme avait besoin d’une
planète. 

Donc il lui fut assigné une planète, la Terre c’est cette planète. L’Homme a évolué sur cette
planète. Il y a des Hommes qui font partie de cette planète, il y a des Hommes qui
reviennent par incarnation sur cette planète, et un jour, après la sixième race-racine,
l’Homme s’éteindra de cette planète. Il n’y aura plus d’Hommes sur la Terre.

RG : De là l'explication, “il y aura un millenium de bonheur et de paix sur la Terre”, mais
on se demande toujours après mille ans, qu’est-ce qui va rester ?

BdM : Après le millenium sur la Terre, l’Homme ayant disparu, les conflits astraux
n’existeront plus pour l’Homme, mais la conscience astrale ou l’astral s’occupera de
l’évolution de la planète Terre et au niveau des règnes inférieurs. L’Homme vivra dans
l’invisible de la Terre. Et un jour, je vous en parlerai de l’invisible de la Terre pendant cette
période, mais aujourd’hui, ce n'est pas tellement important, mais ce sera intéressant de le
savoir parce que là, je parle de mon expérience. 

En tant qu’Homme ou en tant qu’être qui vit la fusion, j’ai constamment – je ne peux pas
dire le plaisir, mais je ne peux pas dire le bénéfice non plus, je peux dire la faculté – j’ai
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constamment la faculté de regarder, de regarder, de regarder, mais c’est en parlant que je
regarde. Autrement dit, ma parole devient ma vision. 

Et quand je regarde, par exemple je regarde l’évolution de l’Homme au stage de la septième
race-racine, pour regarder quelque chose dans l’avenir ou pour regarder quelque chose dans
le présent d’une façon profonde, c’est-à-dire de le regarder d’une façon totalement... C'est-à-
dire d'une façon totalement suprarationnelle, il faut ne pas être capable de s’imaginer ce que
je sais. 

Si je pouvais m’imaginer ce que je sais, je ne pourrais pas vivre dans mon corps matériel.
La souffrance serait trop grande parce que la dimension serait trop poussée, donc mon corps
astral, mon imagination astrale, mon écran mental ne cesserait pas de fonctionner. Je ne
pourrais pas fonctionner. 

Donc le seul plaisir que j’ai, quand je parle de la réalité sur différents plans ou dans
différentes directions, c’est de le parler avec des êtres qui sont capables de l’absorber sans le
rationnaliser. Autrement dit, faites-moi rencontrer un Homme qui est suffisamment en
dehors de son ego, de l’orgueil de l’ego, et on peut s’asseoir ensemble et parler
indéfiniment, sans fin, de n’importe quoi.

Et c’est à ce moment-là qu'on commence à comprendre les aspects de notre réalité. Il faut
que quelqu’un sur la Terre parle, pour que l’Homme sur la Terre sache qu’est-ce que c’est la
Terre ! Qu’est-ce que c’est la vie ; qu’est-ce que c’est la personnalité ; qu’est-ce que c’est
l’ego ; qu’est-ce que c’est la mort ; qu’est-ce que c’est l’espace ; qu’est-ce que c’est le
magnétisme ; qu’est-ce que c’est le feu ; qu’est-ce que c’est Dieu ; qu’est-ce que c’est
l'Aleph ; qu’est-ce que c’est l’infinité ; qu’est-ce que c’est le début ; qu’est-ce que c’est la
fin ; qu’est-ce que c’est l’Alpha ; qu’est-ce que c’est l’Oméga ! Il faut que l’Homme sache !

Mais pour que l’Homme sache, il faut qu’il parle. Les Hommes ne savent pas parler.
Pourquoi ils ne savent pas parler ? Parce que leur Esprit a été confondu. Par quoi ? Par la
mémoire. C’est la mémoire qui empêche l’Homme de parler. Si l’Homme n’avait pas de
mémoire, il pourrait parler. 

Et c’est tellement subtil ce jeu-là, qu’un Homme qui commence à perdre la mémoire dans le
processus de l’initiation solaire, s’aperçoit tout d’un coup, lentement, lentement, que... Hop,
il commence à parler, il commence à parler ! Avant, il avait beaucoup de mémoire, il avait
des gros livres dans la tête, mais il ne pouvait pas parler ou il répétait, puis il répétait, puis il
répétait, puis il répétait, puis il répétait.

Tout d’un coup là, il n’est plus capable de répéter, il n’est plus capable de répéter, il n’est
plus capable de répéter, vient un moment où il n’est plus capable de répéter, là ça le fatigue,
là ça l’achève. Il n'est pas capable de répéter parce que l’ego, il dit : “avant, je répétais,
j’étais intelligent, là je ne répète plus, j’ai l’air d’un niaiseux”. Donc là, l’ego a peur de ne
pas pouvoir répéter, puis là éventuellement ça s’ajuste, puis là, il y a comme une
conscientisation autre qui se fait. Ça, c’est le cinquième plan qui commence à se développer
avec la perte de la mémoire. 
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Et c’est là que l’Homme commence à s’apercevoir... Puis j'ai connu des gens et j’en connais
des gens dans le monde, très simples qui ont perdu de la mémoire, ou très compliqués, qui
l’ont perdu un petit peu, qui commencent à parler, et ils s’aperçoivent qu’ils savent des
choses qu’ils ne savaient pas avant qu’ils savaient. Puis ça, ça les surprend. Puis ça, au
début, un petit peu, mais ça, ça ne dure pas longtemps. Ça s’ajuste, puis ça s’ajuste, puis ça
s’ajuste. 

Parce que plus l’Homme apprend à parler… Vous savez que la sixième race sera la première
race de la Terre qui aura le pouvoir de la parole ! Les Atlantes n’avaient pas le pouvoir de la
parole, ils avaient le pouvoir du son. La parole et le son, ce n'est pas pareil. 

LA PAROLE ET LE SON, CE N'EST PAS PAREIL ! 

La parole, c’est un Feu. Le son, ce n'est pas un Feu. Le son, c’est le produit dans les éthers
de la manifestation de la Lumière dans les couches denses de la réalité. Tandis que la parole,
c’est un Feu, et c’est le Feu à travers cet Homme, cet initié qui viendra à la fin du cycle,
comme ce sera le Feu à travers ces êtres-là qui naîtront de la mort de la cinquième race-
racine que se créera sur la Terre une nouvelle science. C’est par la parole. 

Et autant on a parlé de la parole, autant les psychologues ont essayé d’analyser la parole,
autant l’Homme n’a aucune idée de ce que c’est de la parole. La parole, c’est absolument
occulte. De la parole, ça n’appartient pas à l’ego. L’ego est incapable de parler. L’ego jase.
Les Hommes de la Terre jasent. Ça, pour jaser ça, ça marche. Mais de parler ! 

Vous savez qu’est-ce que c’est parler ? Parler, c’est être capable de s’asseoir... Tu peux te
parler tout seul, tu n'as pas besoin de parler à quelqu'un, moi je suis capable de m’asseoir
dans un coin puis me parler. Je me parle. J’apprends des choses quand je me parle, bon.
Mais c’est “plate” (ennuyeux).

Bon, tu t’assieds avec quelqu’un et tu parles. Alors si tu t’assieds avec quelqu’un et que tu
parles, tu apprends, tu apprends. Et c’est en parlant pendant des années de temps que j’ai
appris ce que je sais. Mais c’est infini ce qu’on sait, donc je n'ai pas fini de parler, c’est
évident. Vous comprenez ! Mais c’est très important ça, pour l’Homme, de comprendre que
c’est dans la parole que l’Homme saura, ce n’est pas par la pensée, parce que l’Homme ne
peut pas faire de pensées philosophiques sur la réalité. 

La réalité, ça ne se “philosophise” pas, la réalité. La réalité, ça se parle et éventuellement ça
se voit, et éventuellement ça se vit... (coupure) ( … ) Sur la réalité… Tous les livres
philosophiques que vous avez sur la réalité, c’est une façon à l’Esprit de l’Homme d’essayer
de décortiquer dans sa mémoire des aspects qui puissent lui permettre, sur le plan de son
Esprit, de goûter du plaisir de bien parler. 

Donc un philosophe, c’est un être qui a le plaisir interne, égoïque, égocentrique, de bien
parler. Il y en a à Montréal des philosophes qui ont la belle parole, qui parlent bien, mais si
vous parlez avec eux autres, vous allez sentir qu’ils ont le plaisir de bien parler. Et ça, c’est
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très bon parce que quand on parle bien, il y a un plaisir. Parce que c’est comme manger,
“parler”, on se nourrit, mais le problème, c’est que ces philosophes-là devront un jour en
arriver à comprendre que leur parole doit aller plus loin que l’intuition, elle doit aller plus
loin que la mémoire.

Leur parole doit être et doit devenir éventuellement un Feu ; un Feu instantané à l’intérieur
duquel on ne sent pas l’ego ; à l’intérieur duquel on ne voit pas l’ego ; à l’intérieur duquel il
n’y a pas de réflexion de l’ego ; à l’intérieur duquel il y a une continuité totale ; à l’intérieur
duquel il y a une subtilité incroyable et à l’intérieur duquel on découvre soi-même, si on
parle, ou les autres avec qui on parle, les mystères de la vie à tous les niveaux. 

C’est pour ça que l’Homme de la sixième race sera le premier être de la Terre qui aura le
pouvoir de la parole qui lui sera transmis au fur et à mesure qu’il rentrera en initiation, parce
que ce pouvoir fait partie des éthers. Et l’Homme le découvrira quand il aura compris une
chose : que le savoir ne fait pas partie de l’Homme ; que le savoir fait partie du Surhomme,
c’est-à-dire de l’Homme cosmique dans l’Homme ; que le savoir est totalement coronal,
qu’il n’est pas teinté d’aucune façon par la mémoire ou par l’occulte, ou par l’ésotérisme, ou
par la philosophie, ou par la psychologie, ou par la mémoire de l’âme, ou quoi que ce soit.
Le savoir, il est toujours neuf.

Quand l’Homme connaîtra ceci, comprendra ceci, il vivra instantanément de cette énergie et
c’est cette énergie qu’il connectera avec le mental, le vital, l’émotionnel et le physique, et
l’Homme passera éventuellement à des stages supérieurs d’évolution.

RG : On dirait, Bernard, que vous êtes un peu comme Saint Jean-Baptiste qui avait lui, la
parole ; il annonçait, il annonçait comme vous annoncez et comme vous annoncez !

BdM : Saint Jean-Baptiste annonçait la venue… Saint Jean-Baptiste c'était un voyant,
comme on a des voyants aujourd’hui, c’était un voyant. Il faut se mettre dans le contexte du
temps. C’était un voyant. Il y avait une tradition. Il était marqué, l'Homme, ainsi de suite.
Tous les voyants ont une certaine parole. 

Moi je connais un voyant à Montréal qui a une certaine parole. Et je l’écoute des fois parler
à des gens et quand il parle, il parle toujours d’évolution. S’il parle d’évolution, cet Homme,
à des gens, on sent la vibration de la parole. Aussitôt qu’il commence à tomber dans les
loteries, là ça tombe, la vibration tombe à terre. Mais quand il parle des clés d’évolution de
l’Homme, il est merveilleux. 

Donc la parole c’est un Feu, et il y a eu des Hommes dans le passé qui l’ont eu cette parole-
là, d’ailleurs la parole a toujours existé, mais la parole n’a pas été utilisée dans le passé,
comme elle sera utilisée dans l’avenir. Dans le passé, la parole était toujours utilisée avec
une certaine émotion parce que l’Homme était encore en involution, l’Homme faisait encore
partie de la conscience expérimentale de la Terre. 

Tandis que dans l’évolution qui vient, la parole sera totalement neuve, c’est pour ça que la
science de la Terre sera totalement neuve. Les initiés, les nouveaux initiés, ceux qui
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viendront demain, auront une parole tellement différente de la parole de l’Humanité
d’aujourd’hui qu’ils seront à un certain moment donné obligés de se séparer
psychologiquement et psychiquement du reste de l’Humanité, mais pas physiquement, mais
psychologiquement et psychiquement du reste de l’Humanité, sans parler des autres aspects
de retirement qu’ils devront vivre au fur et à mesure qu’ils entreront dans le grand
conventum des Immortels.

La parole de la sixième race sera très très puissante parce qu’elle sera constamment amenée,
amenée par le double de l’Homme vers l’ego, constamment, constamment, constamment,
constamment, constamment. Donc l’Homme va apprendre énormément de choses en
parlant, et c’est en apprenant ces choses et en parlant de ces choses qu’il élèvera
constamment la vibration de sa parole. Donc l’Homme de la sixième race s’élèvera par ses
propres possibles lui-même. C'est ça que je dis, l’Homme doit commencer aujourd’hui, à la
fin du vingtième siècle, à vivre son élévation par lui-même et non à travers les maîtres. 

Les maîtres ont une fonction. Ils ont eu une fonction très importante, mais l’Homme un jour
doit être lui-même son propre support de vie, sa propre Source, son propre centre d’énergie.
Les maîtres sont finis sur la Terre, et eux-mêmes seront éventuellement immortalisables
selon les conditions de l’évolution.

RG : C’est encore l’Histoire qui s'écrit à l’envers. Autrefois, on disait bien : “Et le Verbe
s’est fait chair”, et de la façon dont vous en parlez, c’est de la chair que naîtra le Verbe ?

BdM : De la chair naîtra le Verbe parce que le Verbe… Le Verbe, pour se réfléchir dans la
création, pour se permettre une identité, il doit s’intégrer dans une matière dense. S’il
s’intègre dans une matière dense, il éclate, il fait éclater les sphères, autrement dit il fait
éclater les sphères du mensonge, il fait éclater les sphères de la vérité parce que la vérité,
c’est un autre aspect du mensonge.

Donc automatiquement, une fois que l’Homme est libéré par le Verbe du mensonge et de la
vérité... Parce que c’est deux problèmes pour l’Homme, l’Homme en général cherche la
vérité parce qu’il veut se sauver du mensonge, c’est normal ; on va toujours prendre le bon
gars contre le mauvais gars. 

Mais l’Homme ne réalise pas que la vérité et le mensonge sont deux aspects d’une polarité
qui convient à l’installation ou à la programmation chez l’être humain, d’une convention qui
est connue seulement des Intelligences. Autrement dit c’est un jeu, c’est une
programmation. C’est de la manipulation parce qu’on n’est pas prêt, les Hommes, à
connaître le réel. Donc comme on n’est pas prêt à connaître le réel, on doit être prêt à
simplement connaître la vérité ou à rechercher la vérité, ou à connaître le mensonge ou à
rechercher le mensonge. 

L’Homme de la sixième race-racine ne sera plus intéressé à la vérité, comme il ne sera plus
intéressé au mensonge parce qu’il n’y aura plus de polarité dans son mental. Autrement dit
il n’y aura plus, dans son mental, d’émotion. Ce qui crée le mensonge et ce qui crée la
vérité, c’est la recherche émotive de l’Homme pour une densité quelconque d’une certaine
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pensée. Quand on cherche une certaine pensée, elle nous apporte vers la vérité ou elle nous
apporte vers le mensonge. Mais ça, ça fait partie de l’activité de l’émotion dans le mental. 

Lorsque l’Homme sera supramental, il ne sera plus intéressé ni à l’un, ni à l’autre. Il sera
intéressé à rien. Et quand l’Homme est intéressé à rien, c’est à partir de ce moment-là qu’il
est intéressé à tout. Il est intéressé à tout, parce qu’après ça, tout lui vient. Le contact entre
le double et son ego se fait, donc tout lui vient. 

Donc comme tout lui vient, c’est évident qu’il est intéressé à tout. Si l’Homme parle avec un
Homme qui parle… Des Hommes sur la Terre qui parlent, il n’y en a pas beaucoup, il y en a
quelques centaines, alors si un Homme qui parle parle avec un Homme qui parle, c’est
évident qu’ils vont découvrir des choses. 

Donc dans ce qu’ils vont découvrir, ils vont commencer à réaliser à quel niveau ils se
situent vis-à-vis de la connaissance parce qu’ils vont s’apercevoir que dans la connaissance
qu’ils libèrent, il y a un certain niveau de corrélation avec la science que nous connaissons.
Et quand ça, ça va commencer sur la Terre, c’est là que la nouvelle science va commencer.
Mais d’ici ce temps-là, ben, on jase. 

Mais le pire, c’est que quand on jase, on pense qu’on parle ! Tout le monde… Un Homme
qui parle avec un Homme devrait apprendre quelque chose. Un Homme qui parle et qui dit
quelque chose et qui n’apprend pas rien, il ne parle pas, il jase. Alors tous les Hommes de la
Terre jasent. Il y a très peu d’Hommes sur la Terre qui parlent, et c’est pour ça que
l’ignorance de la Terre est très grande.

RG : Dans nos universités, est-ce qu’on jase ou est-ce qu’on parle ?

BdM : Dans les universités, on jase sérieusement. (rires du public).

RG : Dans les églises, est-ce qu'on jase ou est-ce qu'on parle ?

BdM : Dans les églises, on prie sérieusement, donc on jase avec amour ! (rires du public).

RG : En politique ?

BdM : Ah ! Un Homme qui parlerait… Un Homme conscient qui parle et qui serait en
politique, il serait assassiné. À moins d’avoir le pouvoir. C’est évident parce qu’il parle…
Qu’est-ce que ça veut dire parler ? Ça veut dire faire descendre le Feu sur le plan matériel.
Donc quand tu parles, c’est ça, c’est ça, c’est ça, c’est ça, c’est ça, c’est ça. Tu te fais
fusiller. 

RG : À moins qu’on ait le pouvoir et qu’on dise : “c'est ça, c'est ça, c'est ça” !

BdM : Oui. Quand l’Homme aura le pouvoir… Quand l’Homme aura le pouvoir qui
viendra après la descente ou l’activité ou la manifestation de celui qui est le pouvoir, à ce
moment-là la Terre sera renouvelée. Mais les forces astrales ne pourront rien contre cet être-
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là. C’est pour ça qu’il pourra s’installer sur la Terre une nouvelle conscience, une nouvelle
organisation mondiale. 

Et les Hommes qui sont en évolution, les Hommes qui auront éventuellement accès avec
d’autres niveaux de conscience se réuniront quelque part sur la Terre pour travailler. Mais
ça prendra un Homme sur la Terre qui a le pouvoir, ce que vous appelez le “Messie”. Le
“Messie” aura le pouvoir, mais il sera total.

RG: Mais comme tout le monde l’attend, ce fameux “Messie”, est-ce que ça donnerait pas
la belle occasion à un imposteur de jouer le jeu du Messie et de dire : c’est ça ?

BdM : Oui oui, très juste, très juste, tu peux “imposter”, mais tu ne peux pas “imposter”
tout le monde, tu ne peux pas “imposter” tout le monde tout le temps. Tu peux jouer le jeu,
tu peux mesmériser des masses pendant un certain temps, mais tu ne peux pas… Un
Homme ne peut pas changer le cours d’une civilisation à lui seul, s’il est imposteur. 

UN HOMME NE PEUT PAS CHANGER LE COURS D'UNE CIVILISATION À LUI
SEUL, S'IL EST IMPOSTEUR ! 

S’il est imposteur, il peut affecter certains groupes, certains groupements, certaines
organisations, ainsi de suite. Il peut prendre un certain pouvoir, mais l’Homme ne peut pas
affecter, ne peut pas changer le cours de l’Histoire à lui seul, s’il est imposteur.

On va prendre le cas, par exemple, de ce fameux antéchrist ou antichrist. C’est antichrist ou
antéchrist ? C’est antichrist qu’on doit dire ou c’est antéchrist, t'sé ? Si c’est antichrist, ben,
c'est un imposteur. Si c’est un antéchrist, peut-être que c'est un gars qui vient avant, ainsi de
suite. Ça dépend comment est-ce qu'on le prend.

Mais admettons qu'on parlerait de l’antichrist, qu’il y aurait un antichrist, dans les années...
Quelqu’un ! Comme l’un ne pourrait pas durer très longtemps parce que les forces
spirituelles d’abord, les forces occultes spirituelles, les forces créatives verraient à travers le
jeu, alors c’est pour ça que les gens qui s’inquiètent de l’antichrist... L’antichrist, c’est le
dernier de mes problèmes parce qu’un Homme qui est le moindrement conscient voit venir
de loin. 

Mais lorsque cet être-là, cet éducateur, si vous voulez, ce civilisateur, si vous voulez, vient
dans le monde, sa présence dans le monde serait tellement parfaite que l’Homme saura que
tout est correct ! Mais à ce moment-là, les choses vont branler. C’est évident ! C’est évident
parce que tu ne peux pas t’obstiner avec un gars comme ça (rires du public).

RG : Mais encore une fois, Bernard, vous me faites penser à Saint Jean-Baptiste qui, dans
le désert…

BdM : Moi, je fais penser à St Jean-Baptiste parce que je parle.

RG : Vous annoncez la venue prochaine de…
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BdM : J’annonce… J’annonce… J’annonce… J’annonce pas ! Je parle. Les gens disent que
j’annonce. Vous, vous dites que j’annonce. Mais j’annonce pas, je parle. Je parle, je parle.
Mais si vous dites que j’annonce quand je parle, là vous qualifiez mon “parlage”,
comprends-tu ? Là, à ce moment-là, vous allez me mettre dans la catégorie de Jean-Baptiste.
Vous me laisser rien que parler, puis vous laissez faire les étiquettes. À ce moment-là, ben,
on va pouvoir se parler. C’est “touchy” les mots !

RG : Parce que tantôt, au cours de la première partie de la soirée, vous nous avez dit : il
est déjà né, cet Homme-là !

BdM : C’est évident, c’est évident qu’il est né, c’est évident. C’est évident qu’il est né.
C’est normal, il n'est pas pour arriver à la dernière minute (rires du public). Les gens... Le
monde, c’est comique du monde ! Les gens voudraient qu’il descendent d'une grosse
“soucoupe volante”... Ça, c’est bon avec Spielberg. Il est bien fin Spielberg. Mais les choses
ne se font pas de même ! Les choses ne se font pas de même. Et puis il y a des Lois
cosmiques. C'est parce qu'on ne connaît pas les Lois cosmiques. 

D’abord, on ne connaît pas les Lois de transmutation. L’Homme ne réalise pas que la
matière humaine doit être transmutée. Donc cet être-là, il faut qu’il vive la transmutation de
ses corps ; il faut qu’il vive la transmutation de son corps matériel, son corps vital,  son corps
mental, son corps émotionnel, pour absorber cette énergie-là. C’est normal. 

Ça fait qu'il ne peut pas descendre de même. S’il fallait qu’il descende comme ça, ça irait
trop vite, les choses. Il y a des Lois cosmiques. Ensuite, eux autres pourront descendre sur
leur “beam” (rayon) s’ils veulent. Mais c’est lui qui “run le show”. Eux autres, ils ne vont
pas descendre tout de suite avant que lui donne le O.K. C’est lui qui “run le show” !

R G : Vous nous avez déjà laissé entendre, dans d’autres conférences, en 1984,
commencerait la manifestation des extraterrestres ?

BdM : J’ai déjà fait entendre quoi ? (rires du public).

RG : Que c’est en 1984 qu’on commencerait à avoir la preuve de – j’irais pas dire
l’ingérence extraterrestre – mais de l’intrusion des extraterrestres dans notre civilisation ?

BdM : Oui, mais écoutez une minute ! Moi quand je parle là, il faut me prendre avec un
grain de sel. Savez-vous pourquoi ? Parce que quand je parle, je ne parle pas toujours pour
le monde. Des fois, je peux parler pour moi ou je peux parler que pour certaines personnes
que je connais. Il y a des êtres sur la Terre qui ont une conscience suffisamment dédoublée
pour voir ce qui se passe au niveau des éthers. 

Alors si on dit : “bon, ben, en 1984, l’ingérence des extraterrestres”... bababa bababa... Les
gens, automatiquement pensent que, houp, il y en a un qui va descendre sur la Place Ville-
Marie et puis il va se “parquer” là (rires du public). C’est ça qu’ils disent ! 

Alors si on parle à des gens qui sont occultes, qui ont un autre œil, qui ont une vision, qui
peuvent voir sur d’autres plans, à ce moment-là, là ce n'est pas pareil. D’abord, les
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extraterrestres sont autour de la Terre depuis très, très, très longtemps. 

Ça fait que l’ingérence des extraterrestres, elle se fait depuis un certain temps, mais de là à
en parler et puis à mettre ça sur les journaux, “les extraterrestres qui font ingérence avec la
Terre”, là, à ce moment-là, ça donne une autre dimension psychologique au phénomène.
Puis on n’est pas rendu à ce stage-là. Ça fait qu'en 1984, dormez bien sur vos oreilles. C’est
ça, qu’il faut faire attention. 

Moi je comprends, moi je comprends votre rôle. Vous avez un rôle intéressant, mais qui
n’est pas facile. Vous avez un rôle qui vous permet de rendre public certaines choses. Parler
à un public, à la télévision ou en masse, de certaines choses, telles que vous parlez, ce n'est
pas facile parce que c’est du matériel qui est délicat. 

D’un autre côté, moi en tant que personne, je dois minimiser le plus possible ce que je dis
pour empêcher le plus possible que se sensibilise trop la forme de ce que je dis. Sans ça,
c’est très facile de sensationnaliser ce que je dis. Et ça, ce ne serait pas bon, de
sensationnaliser ce que je dis parce que ce que je dis, c’est jamais ça. C’est toujours d'autres
choses. 

Moi j’ai jamais connu d’initiés qui parlaient franc sur table. On ne peut pas. La parole est
coupée en tranches minces, surtout en public, parce que comme là, je suis en train d’écrire
là, c’est évident que quand j’écris, ce que j’écris, je suis obligé de le couvrir. Je ne peux pas
l’écrire comme ça, bang, bang bang, parce que ça créerait des chocs. Peut-être plus tard, je
vais jeter ce livre-là puis je vais en faire un autre. Puis je vais écrire, bang, bang, bang bang. 

Mais on ne peut pas le faire parce que l’Homme doit avancer progressivement dans la
connaissance des mystères de la vie. Et laissez-moi vous dire que les mystères de la vie…
Vous pensez que “La Cosmogonie d’Urantia”, c’est pesant ? Comment vous dites ça ?
Sérieux, rêvé ? J'ai de petites nouvelles pour vous autres. “La Cosmogonie d’Urantia”, c’est
de la papillote, mais c’est un grand livre, c’est un beau livre... 

Tu sais quand j’explique que la parole, la parole, c’est du Feu, donc la parole étant du Feu,
elle brûle, puis elle brûle, puis elle brûle quoi ? Elle brûle la mémoire. Donc comment ? En
créant des chocs. C’est pour ça que dans les années qui viennent, surtout quand certaines
littératures vont sortir là, il va falloir que les mots soient bien pesés parce que ça demande
du discernement. Toujours. D’ailleurs, il y a toujours du discernement dans la parole. Il faut
protéger l’Homme ! Les Hommes doivent être protégés. 

Il ne s’agit pas pour les gens qui sont occultes, de faire valoir ou faire sortir dans le monde
ce qu’ils pensent qu’ils savent. Parce qu’il y a une grande différence entre savoir puis penser
qu’on sait. Grande différence ! Moi quand j’entends des voyants ou des gens qui ont une
certaine précognition, te dire : “bon, ben, ta belle-mère, elle va mourir le 27 là”... T'es triste
pour la belle-mère, t'es triste pour un autre... Tu ne parles pas au monde de même ! Le
monde, l'Homme, l’émotion de l’Homme est suffisamment fragile, il faut que tu le protèges
l’Homme... Contre les trop grands chocs. 
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Quand tu crées un choc à l’Homme, il faut que ce soit bien vécu, ce choc-là, il faut que ce
soit constructif, il faut que ce soit créatif, il faut que ça l’amène à une plus haute conscience,
pas à une dépression ! Ça fait que savoir, ça fait partie… Il y a une chose que je suis
content, c’est que moi personnellement, je suis un niaiseux. 

Le fait que je suis un niaiseux, que je n'ai pas de mémoire, que je ne suis pas dans mon
intellect, c’est une sécurité pour l’Homme. Quand la parole elle passe, elle passe d’une
façon suffisamment purifiée de l’égoïcité qu'à ce moment-là, elle passe dans son temps, puis
elle dit ce qu’elle a à dire, et les Hommes voient lentement, graduellement, sans tomber
dans des thromboses coronaires. 

Les temps sont assez durs comme ils sont, et on doit protéger, et vous, vous avez une grande
responsabilité parce que je n'ai pas fini de parler avec vous. Je vais parler avec vous pendant
des années de temps. Même si je ne suis pas ici avec vous, je vais parler avec vous pareil. 

Alors il y a des choses qui vont être amenées dans le public éventuellement, puis on a la
responsabilité en tant qu’être d’amener dans le monde de la connaissance, mais de l’amener
cette connaissance-là, avec un très grand amour pour l’Homme, avec une très grande
conscience pour l’Homme et une très grande délicatesse pour l’Esprit de l’Homme qui est
très fragile aujourd’hui. 

C’est la seule condition qui me permettrait moi, de continuer à donner de la connaissance
ouvertement dans le public. Sans ça, la parole elle va couper nette, puis je n’ai pas de
pouvoir sur ça. Tant qu’il y a des gens qui peuvent amener ma parole dans le public avec
aisance, avec politesse pour l’Esprit de l’Homme, avec respect pour l’Esprit de l’Homme,
sans caricaturiser trop la forme, simplement pour amener l’Homme, petit à petit, à sortir des
couches très denses de son ignorance, à ce moment-là elle passe, elle passe, elle passe. 

Un homme comme moi peut parler indéfiniment, je peux écrire indéfiniment, mais il faut
que ce que nous faisons ensemble, vous, moi, ou moi et d’autres personnes, qu’on le fasse
toujours avec la notion que l’émotion de l’Homme est très grande et que la souffrance de
l’Homme peut être très très grande quand il est mis en face de la réalité. 

La réalité, ce n'est pas quelque chose qui se conçoit, c’est quelque chose qui se vit et ceux
qui sont dans l’initiation solaire, aujourd’hui, qui vivent la réalité sur le plan vibratoire,
savent très bien ce que je dis. On rentre dans un nouvel âge et les Hommes doivent être
“tunés”, “tunés”, autrement dit syntonisés dans leur mental.

Et l’initiation solaire, ça change la vibration des neurones, ça change toute la personnalité de
l’Homme, ça change tout l’être intérieur de l’Homme. C’est extraordinaire. Mais ça ne peut
pas partir de l’ego. Ça ne part pas du plan des vaches, ça part d’en haut. Alors on a des
grandes responsabilités. 

Après 1984, 1985, 1986, 1987, on a une grande responsabilité, ceux qui dans le monde,
travaillent occultement. Et ceux qui dans le monde travaillent avec ma personne pour
amener dans le monde de la connaissance, on a la responsabilité d’être très très à point et de
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chercher le plus possible à amener cette connaissance, mais d’une façon intelligente, jamais
d’une façon sensationnelle, jamais d’une façon égocentrique pour le bénéfice de notre ego,
mais toujours pour le bénéfice de l’Humanité, de l’Esprit de l’Homme.

RG : Est-ce qu’on peut croire que les enfants seront les premiers à manifester cette
altération du cerveau, du comportement ?

BdM : Oui. Les enfants, surtout les enfants de parents conscients seront les premiers parce
que la conscience… Il y a une continuité dans la conscience. Alors les gens conscients
donneront naissance à des enfants qui deviendront conscients et ça continuera comme ça,
mais un enfant inconscient ne peut pas demeurer inconscient s’il est avec des parents
conscients. Donc automatiquement, la chaîne elle est là. 

Mais vous ne pouvez pas avoir un enfant conscient naissant de parents inconscients. Il faut
qu’il y ait une communication quelque part. Il faut qu’il y ait un lien vibratoire parce que
c’est au niveau de la parole. 

Donc l’enchaînement de la sixième race-racine sera au niveau des couples conscientisés qui
auront des enfants conscientisés, qui donneront naissance à des enfants où l’éducation
nouvelle, la nouvelle psychologie, la nouvelle éducation, la nouvelle science, la nouvelle
façon d’élever l’enfant, la nouvelle façon de permettre à l’enfant de demeurer en contact
avec lui-même, ainsi de suite, pour ne pas perdre contact avec sa personne, ou pour le
bénéfice de sa personnalité, ces êtres-là créeront la chaîne.

Je suis en train présentement d’expliquer en profondeur le phénomène de l’homosexualité,
et beaucoup de gens dans le monde ne comprennent pas. Des gens qui sont homosexuels ou
des gens qui ne le sont pas, ne comprennent pas ce phénomène-là, et c’est très temps que
ces êtres-là comprennent ce phénomène-là. Et quand ils le comprendront, ils le vivront bien,
il y aura évolution et il y aura transformation chez eux. 

Aucun être sur la Terre ne peut être coincé dans une matrix de moralité catégorique et
historique. La vie de tous les Hommes est importante. L’expérience de tous les Hommes sur
la Terre est importante, mais les Hommes doivent en arriver à comprendre leur expérience.
Et quand ils comprennent leur expérience, à ce moment-là, ils commencent à rentrer dans la
conscience de leur expérience, et éventuellement, s’il doit y avoir altération dans leur
comportement, il y a altération. 

Donc la connaissance... Et je sais que quand ce travail va être lancé dans le public, ça va
créer des remous parce que d’abord, il y en a qui vont penser que je suis homosexuel. Ils
vont dire : “c’est pas possible que ce gars-là parle d’homosexualité, s'il n’en est pas un”...
bababa bababa... Et ça continue de même parce qu’il y a beaucoup de gens qui ne
comprennent pas le phénomène de la fusion. Pour moi, parler de l’homosexualité ou parler
des prêtres ou des sœurs ou des jésuites ou des curés ou des extraterrestres, pour moi c’est la
même chose. “That’s it” ! 

Si je parle ou si je mets ma personne dans le public et que je l’accoste, cette personnalité-là,
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en relation avec un domaine de connaissance qui est plus ou moins vu d’un bon œil dans le
public en général, autrement dit je mets ma personnalité en jeu. Et si je mets ma
personnalité en jeu pour l’évolution de la pensée de l’Homme, pour l’évolution de la
conscience de l’Homme, c’est pour que les Hommes bénéficient de ce que j’ai à dire, et non
que les Hommes me jugent ou me prennent, ou me catégorisent dans une expérience
quelconque qui n’est pas la mienne. 

C’est comme ça que les Hommes m’empêcheront de parler. Et si les Hommes m’empêchent
de parler, je parlerai à des cercles plus fermés, à des groupes plus fermés, et la conscience,
la connaissance, l’instruction mondiale demeurera dans des groupes fermés. Et ce ne sera
pas de mon vouloir, ce sera de l’incompétence psychologique de l’Homme de pouvoir
accepter le fait qu’un Homme, quelque part, un drôle de moine, soit capable de parler de
n’importe quoi.

RG : Merci, Bernard de Montréal. (Applaudissements).
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La solitude BdM-RG#54A et 54B (septembre 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

54A - LA SOLITUDE

Richard Glenn (RG) : Bernard de Montréal, rencontre du début du mois d’octobre 1983,
le thème : “La solitude”. On dit qu’on naît seul et qu’on meurt seul, la solitude, Bernard,
doit-elle être perçue comme un mal sur le plan de l’évolution, même si on sait qu’on est en
période d’involution, ou doit-elle être perçue comme un bien ? Est-ce que tout d’abord, la
solitude, ça existe ?

Bernard de Montréal (BdM) : La solitude, d’abord ça fait partie de la condition humaine,
ça fait partie de la condition de certains Hommes, de certains êtres humains, et la solitude
c’est une condition qui n’est pas nécessaire, qui n’est pas bonne et qui existe parce qu’il y a
chez l’Homme, chez l'être humain, des manques. 

Ce qui crée la solitude c’est une pauvreté dans l’Esprit quelque part, un manque de richesse
quelque part dans l’Esprit, causé par certains blocages, soit d’ordre émotif ou soit d’ordre
simplement psychologique mental. 

La solitude ce n’est pas bon parce que l’Homme, soit l'Homme sur le plan matériel, c’est-à-
dire l’Esprit dans la matière ou l’Esprit en dehors de la matière, doit continuellement au
cours de l’évolution convenir avec d’autres esprits dans la matière ou en dehors de la
matière. Donc la communication, c’est fondamental dans le Cosmos, c’est fondamental la
communication ! Et là où il y a communication, il n’y a plus de solitude.

Maintenant dans le phénomène de la solitude, dans ce qu’on appelle la solitude, il y a
différents aspects, il y a des gens qui peuvent être seuls dans leur Esprit, mais ne pas sentir
la solitude. Il y a des gens qui peuvent être dans le public et sentir la solitude, il y a des gens
qui sont dans une ville comme New York et qui sentent la solitude. Donc la solitude, ce
n’est pas nécessairement quelque chose de physique, dans ce sens que ce n’est pas parce
qu’une personne est en contact avec des êtres humains qu’il n’y aura pas de solitude. 

La solitude prend son origine dans l’état d’esprit de l’Homme. Et pour que l’Homme
dépasse la solitude, il faut qu’il y ait en lui certains ingrédients. Un de ces ingrédients, c’est
la capacité de communiquer, un deuxième c’est la capacité d’aimer l’être humain. Il y a des
êtres qui n’aiment pas les êtres humains, ils n’aiment pas les êtres humains parce qu’ils ne
s’aiment pas eux-mêmes. 

Pour aimer l’être humain, il faut s’aimer soi-même, donc ces êtres-là peuvent vivre la
solitude. Et un autre ingrédient dans la solitude, c’est la tristesse de l’Esprit, il y a des êtres
humains qui vivent une sorte de tristesse dans l’Esprit, tristesse qui naît d’un manque
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d’énergie émotive, qui naît d’un manque de créativité à travers l’énergie émotionnelle, ça
crée une tristesse. 

Et les êtres qui vivent la tristesse dans l’Esprit sont des êtres seuls qui ne peuvent pas
apporter dans le monde autour d’eux facilement de la joie, donc un être qui est victime de la
solitude, c’est un être qui n’est pas capable d’apporter facilement de la joie. Maintenant
dans la solitude, il y a une autre chose, il y a un autre... Pas un aspect, mais il y a une autre
dimension...

Un être qui est très très conscient, par exemple, est un être solitaire, il n’est pas solitaire
dans son Esprit, il est solitaire dans son Intelligence, alors il est solitaire dans son
Intelligence parce que son Intelligence présuppose une condition d’entendement vis-à-vis de
la vie, sa vie personnelle, la vie du monde, la vie de la planète, la vie de l’évolution. Donc il
est solitaire dans son Intelligence, mais il n’est pas un être victime de la solitude sur le plan
humain. 

Donc un être qui est solitaire dans son Intelligence va être capable, lorsqu'il descend de sa
montagne, de rencontrer des gens dans la vallée et de s’entretenir avec eux, et ainsi, il va
briser sa condition, et ensuite il va revenir peut être plus tard à sa montagne, pour confronter
encore plus loin, d’une façon plus vaste, les mystères de la vie, ainsi de suite, selon sa
vibration, selon son Intelligence, selon sa capacité personnelle évolutive de traiter avec des
problèmes d’ordre évolutif que, seul lui en tant qu’être, peut traiter, et ensuite il va
redescendre de sa montagne et il va aller retrouver ses amis. Ça, c’est un aspect de la
solitude. 

Sur le plan humain, sur le plan de la société d’aujourd’hui, plus la société se fragmente, plus
la société devient inhumaine, plus elle devient aliénée, plus l’être humain souffre de solitude
parce que tous les êtres humains, dans cette société, au fur et à mesure qu’elle se fragmente,
perdent leur conscience. Ils astralisent leur conscience, donc ils s’éloignent du but
fondamental de la vie sur un plan matériel, celui de construire avec des Hommes qui ont un
Esprit, une intelligence, un amour et une volonté parallèles.

Donc la société d’aujourd’hui tend à créer et à imposer des conditions qui font en sorte que
l’Homme moderne, surtout dans les grands centres, devienne de plus en plus seul. Et
automatiquement, cet Homme devient de plus en plus malheureux, et il crée autour de lui de
moins en moins de joie, et ça se communique. Donc aujourd’hui l’Homme moderne est plus
seul qu’il l’était il y a vingt ans, quarante ans, cinquante ans. Et ça, c’est très dangereux,
parce que la société est incapable de donner à l'Homme ce dont il a besoin pour survivre
psychiquement.

La société est capable de donner à l’Homme ce dont il a besoin pour survivre
matériellement, mais non pas psychiquement. Et si l’Homme n’est pas capable de survivre
psychiquement, quels que soient les aspects de la matérialité ou de l’abondance matérielle
qu’il a, ces aspects-là ne pourront jamais convenir à son Esprit à moins qu’il soit très très
matériel, et même là, parce que la vie peut facilement à un certain moment lui enlever ces
choses-là. Le “Stock Market” (marché boursier) peut  tomber, par exemple.

1575



Donc l’Homme moderne est arrivé à un point où il doit résoudre le problème de la solitude ;
il y a seulement une façon de résoudre le problème de la solitude, c’est que l’Homme doit
en arriver éventuellement à balancer les forces négatives et les forces positives en lui. L’être
humain c’est un être qui est fait de négativité et de positivité, pas dans le sens moral du
terme, dans le sens simplement énergétique, comme une batterie.

Dans une batterie vous avez un pôle négatif, vous avez un pôle positif, il y a un échange qui
crée une énergie. L’être humain, c’est la même chose. L'être humain possède de l’énergie
négative dans le corps astral, pas négative moralement, mais négative au niveau de la
polarité ; il possède une énergie positive dans le corps mental, et la synthèse de ces deux
énergies doit être faite, mais elle ne peut être faite parfaitement que par un autre corps en
lui, qu’on appelle la conscience supramentale, l’Intelligence Pure.

Donc chez l’Homme, l’émotion contient une énergie négative, la partie animale de
l’Homme ; le mental inférieur contient une énergie positive, et la conscience supramentale
fait la synthèse des deux. Et aujourd’hui, il se produit que l’Homme moderne n’étant pas
encore supramental, étant assiégé dans l’émotion et étant abasourdi dans l’intellect, est
arrivé à un point où il n’est plus capable de faire la synthèse de l’énergie négative et positive
en lui, donc il vit éventuellement le désarroi psychologique qui l’amène éventuellement à la
solitude. 

La solitude, c’est très dangereux parce que ce n’est pas nécessaire, ce n’est pas sain, et ça ne
fait pas partie de la vie, ça fait partie de la mort. Et il y a beaucoup de gens qui vivent la
solitude, non pas parce qu’ils ne pourraient pas vivre autrement, mais parce qu’ils ont des
conditions psychologiques tellement déformées que l’énergie de leur conscience interne ne
peut pas, ou n’a pas suffisamment de force pour créer la balance entre l’énergie négative en
eux et l’énergie positive en eux.

Ils n’ont pas cette capacité de vivre leur vie au niveau de leur conscience réelle, ils ne vivent
leur vie qu’au niveau des impressions qui sont créées dans leur vie, donc s’ils perdent leur
job, s’ils perdent telle chose dans la vie, l’émotion entre en jeu, l’énergie positive devient
très forte, ou sur le plan mental ils sont en désarroi, donc l’énergie – je disais l’énergie
positive dans le sens du mental, l’énergie négative dans le sens de l’émotion – ces deux
énergies-là étant débalancées, il se crée chez ces gens-là un déséquilibre qui, si ça va trop
loin, si ça n’est pas réétabli, créera une solitude. 

Le phénomène de la solitude, c’est un phénomène d’énergie, ce n’est pas seulement un
phénomène psychologique. Le phénomène psychologique, c’est simplement l’observation,
l’analyse, la compréhension mentale de l’état émotif. Un être qui est mental, qui est mental
dans le mental supérieur ne peut pas vivre la solitude parce qu’il est conscient, c’est à dire
qu’il est bien avec lui-même.

Mais si un être n’est pas bien avec lui-même, il ne pourra pas être bien avec les autres, et
s’il n’est pas bien avec lui-même, il aura peut-être l’impression d’être bien avec les autres
aussi longtemps que les autres l’aideront ou lui donneront l’impression d’un support, mais si
ça s'adonne que les autres, autour de lui, lui enlèvent le support, il deviendra un être assujetti
à sa propre condition, donc éventuellement il vivra la solitude. 
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La solitude, c’est un état d’esprit qui se corrige, c’est-à-dire que c’est un état d’esprit qui
requiert la compréhension des Lois de l’Homme, c’est-à-dire que l’Homme doit comprendre
les Lois de son émotion, les Lois de son mental inférieur pour en arriver éventuellement, si
ça fait partie de son évolution, de comprendre les Lois du mental supérieur qui régissent les
aspects négatifs et positifs de sa polarité. À ce moment-là il sort de cette solitude. 

Il y a un phénomène chez l’être inconscient qui est universel. L’être inconscient, tous les
êtres inconscients, vivent ce que j’appelle ou ce que je pourrais appeler, une condition
existentielle assujettie à l’environnement, donc tous les êtres de la Terre vivent une
condition de vie qui est assujettie à ce qui se passe autour d’eux. 

Si l’économie va bien, ça va bien ; si la religion va bien, ça va bien ; si l’économie va mal,
ça va mal ; si la religion va mal, ça va mal ; si la politique va bien, ça va bien ; si la politique
va mal, ça va mal ; dans différents aspects, selon leurs liaisons avec les différents systèmes
de la conscience humaine. Et ça, c’est très dangereux, et c’est d’ailleurs ce qui sera dépassé
dans la nouvelle race en l’évolution. 

L’Homme qui vit dans une société doit bénéficier de ce que la société au large produit, mais
l'Homme ne doit jamais être victime du processus de socialisation, c’est-à-dire que
l’Homme ne doit jamais être victime des conditions sociales pour son état interne. 

L'Homme doit être bien dans sa peau quel que soit ce qui se passe dans le monde. Si ça va
bien dans le monde, c’est plus facile pour lui d’être bien dans sa peau ! Si ça va mal dans le
monde, il devra être capable quand même d'être bien dans sa peau parce qu’être bien dans sa
peau, c’est la seule condition absolue de la conscience humaine, tout le reste est relatif !

Donc si l’Homme n’est pas capable d’être absolu dans sa conscience, il ne peut pas être bien
dans sa peau, donc selon les conditions extérieures, selon la fragmentation psychologique de
la société, il subira les conditions planétaires de la civilisation. Et dans le cas où nous
sommes aujourd’hui, à la fin du vingtième siècle, surtout dans les grandes nations, dans les
grands peuples, dans les grandes cités, dans les grands systèmes, l’Homme est devenu
victime de lui-même parce qu’il n’a pas réalisé l’importance de ne pas être capable d’être
seul.

Un Homme qui moindrement se sent seul, ou sent de la solitude, c’est un Homme qui
manque de créativité, ou il y a un manque dans l’Intelligence et dans la Volonté. Qu’il y ait
chez l’Homme pendant une certaine période, une certaine solitude, c’est normal parce qu’il
y a des ajustements dans la vie, il y a des raccordements, il y a des crises, c’est normal. 

Mais si l’Homme n’est pas capable éventuellement de dépasser les crises de la vie qui
créent la solitude, c’est qu’il manque en lui de la Volonté, il manque en lui de l’Intelligence,
et s’il manque en lui ces deux aspects de sa conscience universelle, à ce moment-là il est
obligé de vivre sa vie d’une façon conditionnelle, c’est-à-dire d’une façon planétaire. Et
c’est ce que fait l’Homme moderne. 

Donc la solitude c’est un tableau contre lequel l’Esprit de l’Homme est incapable de peindre
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sa réalité, l’Esprit n’a plus de pouvoir parce qu’il n’y a plus suffisamment de Lumière,
c’est-à-dire d’Intelligence ou de Volonté dans l’Esprit. Et s’il n’y pas ces principes
fondamentaux de la conscience supérieure de l’Homme, de la conscience universelle de
l’Homme, il est évident que la solitude devient un bain dans lequel il trempe et qu’il peut
tremper pendant des années, et il peut rationaliser sa solitude !

Il y a des gens qui facilement rationalisent leur solitude et ils n’ont jamais raison, il y a des
gens par exemple qui ont l’occasion, qui auraient l’occasion de répondre à un téléphone et
on leur dit : “bon, on vous invite à aller au cinéma”, et ils ne voudront pas aller au cinéma
parce qu’ils ne veulent pas déranger, ils ne veulent pas imposer ou ils sont gênés. Autrement
dit, il y a toujours des attitudes, des mécanismes psychologiques dans l’Homme qui créent
la solitude.

La solitude, elle est causée par l’individu lui-même, elle n’est pas prescrite par les Forces
cosmiques en lui, elle est le résultat d’une incapacité créative de trancher les questions de la
vie, c’est-à-dire d’éliminer dans la vie ce qui crée cette condition humaine. 

Donc l’Homme qui vit et qui souffre de solitude, souffre de solitude par sa propre faute, et il
en souffrira tant qu’il n’aura pas compris la nécessité de détruire en lui la forme qui crée la
solitude parce qu’il y a toujours une forme qui crée une solitude, que ce soit la gêne ou que
ce soit ci ou que ce soit ça, il y a toujours une forme !

Et si l'Homme n'en arrive pas un jour à détruire la forme qui le paralyse et qui crée la
solitude, il demeurera solitaire, il sera malheureux et il ne pourra pas créer de joie autour de
lui, donc il ne pourra pas vivre de joie réfléchie en lui. Et ce sera un être qui aura très peu
sur le plan matériel à vivre, il ne pourra pas comprendre la Terre, il ne pourra pas voir la
beauté de la Terre, il sera simplement un être de plus en plus affecté par les conditions
extérieures. 

Donc il vivra une vie relative, et s’il vit une vie relative il perdra contact avec lui-même
petit à petit, et éventuellement si ça va trop loin, il tombera dans des états sombres de
l’Esprit qui pourront même l’amener, si les conditions relatives extérieures sont trop
pressantes, à un déséquilibre émotionnel et mental qui l’amèneront éventuellement à
l’insanité ou à l’aliénation mentale. 

Donc la solitude, c’est un tunnel qui est très long et c’est un tunnel qui peut mener jusqu’à
la folie, si ça va trop loin... (mini-coupure)... Si l'Homme vit, si l’Homme sent ou se sent
seul, mais qu’il y a suffisamment d’équilibre autour de lui, ça peut aller, mais si les
conditions relatives dans sa société s’effondrent, si ça va de plus en plus mal, si la pression
psychologique, psychosociale, psycho-collective devient trop grande, il ne pourra plus
prendre la solitude ! Parce qu’un Homme doit parler avec un Homme pour comprendre la
vie !

Un Homme ne peut pas simplement penser, on ne peut pas comprendre la vie en pensant, on
la comprend en parlant. En pensant, on réfléchit sur la vie, mais il ne faut pas réfléchir sur la
vie, il faut créer dans la vie. 
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Donc si l’Homme n’a pas d’ami avec qui parler, s’il n’a pas d’ami avec qui il peut échanger
sur une même longueur d’onde, il est évident qu'éventuellement, si la société atteint un
cycle d’involution qui est final ou qui arrive vers une finalité, il vivra cette solitude d’une
façon très très pesante, et si ça va trop mal, il ira jusqu’au bout du tunnel et éventuellement
pourra aller jusqu’à la folie.

RG : Outre cette solitude qui semble négative, une solitude dont la personne souffre de
solitude, n’y a-t-il pas des solitudes apaisantes, calmantes ? Puisque comme on disait
tantôt, on meurt seul. De toute façon, on arrivera à la mort, seul. 

BdM : Bon, vous dites qu’on meurt seul, quand vous dites qu’on meurt seul, c’est vrai,
évidemment on meurt seul ; si je meurs, ce n’est pas vous qui mourez, c’est moi, bon, on
meurt seul, c’est évident ! Mais ce n’est pas totalement véritable ce que vous dites parce
qu’il y a des gens qui meurent et qui, dans les derniers moments de la mort, autrement dit là
où les corps se divisent, il y a une prise de conscience entre ces êtres-là et d’autres êtres qui
vivent sur des plans invisibles et qui viennent les chercher. 

Donc vous avez des gens, par exemple, qui vont mourir, qui vont mourir d’une belle mort
comme on dit, pourquoi ? Parce qu’ils voient dans leur chambre mortuaire, ils voient des
gens, des amis, une femme, une fille, une cousine, qui viennent les chercher et qui les
amènent lentement vers les grands paradis astraux. Donc ce n’est pas une solitude qui est
gênante, qui est difficile, c’est une solitude qui est vécue à l’unité, mais qui a une très très
grande aura de paix. Par contre, vous avez d’autres êtres qui vont vivre la solitude d’une
façon très gênante au moment de la mort. 

Il y a des solitudes qui sont bonnes, c’est-à-dire que ce sont des solitudes qui permettent à
l’Homme de vivre le repos, le repos de son Esprit, mais ça, ce sont des solitudes que l’on
s’impose, ce sont des solitudes que l’on veut s’imposer. À ce moment-là, on ne parle plus de
vivre seul ou de souffrir d’être seul ! On parle de se retirer dans un certain espace, ou
seulement nous-mêmes le remplissons, pour quelque conversion de notre propre énergie que
nous voulons faire avancer ou perfectionner. 

Quand je parle de la solitude, je parle de la solitude négative, je ne parle pas du fait que
certains Hommes peuvent se retirer dans un certain espace mental, psychique, pour vivre
une autre expérience. Si nous voulons comprendre la solitude, il faut que vous me
demandiez beaucoup de questions parce que c’est très vaste la solitude, on peut en parler
pendant des semaines, donc je vous laisse la parole.

RG : On n’a que deux heures pour en parler, et vous me permettez de dire que je ne suis
pas tout à fait d’accord avec ce que j’entends depuis le début avec Bernard de Montréal
parce que, dans le fond, même le Christ a dû passer par la solitude lorsqu’il a dit : Père,
Père, pourquoi m’abandonnes-tu ? Ce n’est pas le dû de chaque Homme d’apprendre à
vivre dans sa solitude – à chaque être humain plutôt – que chaque homme là, les femmes
aussi, mais que chaque être humain doit apprendre à vivre sa solitude, et ça, c’est peut-être
le grand destin de l’incarnation.
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BdM : Là, vous parlez de la solitude d’une autre façon, c’est pour ça que c’est très... Si
nous allons jeter de la lumière sur le phénomène de la solitude, il faut que nous parlions,
vous et moi, sinon nous allons développer simplement des termes psychologiques de la
solitude, ça ne mène à rien. 

Si vous parlez du Nazaréen qui a vécu sa solitude, c’est normal qu’un initié, les initiés,
vivent la solitude. Mais le Nazaréen vivait la souffrance de son initiation, donc il devait la
vivre seul, sa solitude, mais il n’était pas seul. Un initié n’est jamais seul, donc la solitude
du Nazaréen ce n’est pas la solitude de l’Homme sur la rue Ste Catherine ! Il ne faut pas
confondre les solitudes. 

Si nous parlons de la solitude de l’Homme, il nous faut reconnaître, et c’est très juste ce que
vous dites, que l’Homme doit être capable de vivre sa solitude.

Ce que vous dites, dans le fond, lorsque vous parlez, ou que vous dites que l’Homme doit
vivre sa solitude, ce n’est pas négatif, il faut voir la solitude, il y a la solitude négative, il y a
la solitude positive, il y a l’amour négatif, il y a l’amour positif, il faut toujours voir la
polarité. Alors, il y a chez l’Homme la nécessité de vivre ou d’être capable d’être seul. Un
Homme qui n’est pas capable d’être seul est un Homme qui n’est pas capable de vivre seul !

E si un Homme n’est pas capable de vivre seul, c’est qu’il manque en lui une certaine force,
c’est qu’il a besoin encore de l’extérieur pour le nourrir, et ça, à ce moment-là, ce n’est pas
bon. Tous les êtres humains... Un être humain complet devrait être capable de vivre seul,
mais vivre seul pour une certaine période de temps, parce que si l’être humain est très très
vibrant d’énergie et qu’il vit seul, il vivra seul pour des raisons qui conviennent à un aspect
de sa vie, mais il ne vivra jamais seul d’une façon indéfinie. 

Il n’y a pas un être dans le Cosmos, qu’il soit sur les plans invisibles ou qu’il soit sur le plan
matériel, qui vit seul ! La solitude dans son aspect unitaire n’existe pas, c’est une
déformation de la réalité de la vie de l’Esprit. Dans le Cosmos, l’Homme doit
communiquer. Si l’Homme est seul, si l'Homme vit certaines expériences poignantes, seul,
c’est pour ajuster ses corps, c’est pour le rendre totalement autonome de l’extérieur. 

Mais ça, c’est une période qui est plus ou moins courte, ou qui est plus ou moins longue, un
être humain ne peut pas vivre seul indéfiniment parce que la créativité chez l’être humain
nécessite qu’il y ait connexion, qu’il y ait interconnexion, qu’il y ait interrelation avec le
monde. Donc un être humain, qu’il soit initié ou qu’il soit simple mortel, ne peut pas vivre
seul indéfiniment.

Il peut vivre certaines expériences seul, à l’intérieur desquelles il va transmuter son matériel
énergétique, mais éventuellement, il reviendra dans une société quelconque ou dans un
cercle quelconque, dans une fraternité quelconque, pour échanger, pour rendre public le fruit
de sa transformation. C’est impossible à un être de vivre seul, c’est une condition qui
n’existe pas dans le Cosmos puisque dans le Cosmos, la condition fondamentale du
mouvement de l’énergie de l’Esprit, c’est la communication. 
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Donc s’il y a solitude dans la vie d’un Homme, ça peut être temporaire, il doit être capable
de la vivre d’une façon puissante, c’est-à-dire d’une façon où il ne souffre pas
psychologiquement de la solitude. Mais un être peut être imposé de vivre une solitude sur le
plan de l’énergie et il doit être capable de la vivre cette solitude, mais éventuellement, elle
sera retournée, cette solitude, pour devenir une sorte de plénitude, c’est-à-dire un rapport
très très exact avec les êtres, ses frères ou les Hommes  de la Terre.

RG : Comme vous me dites que dans le Cosmos, ça n’existe pas la solitude, Dieu est UN,
unique et seul ?

BdM : Mais oui, mais vous faites de la philosophie ! Dieu est UN... Vous savez vous, si
Dieu est UN, unique et seul ? Qu’est-ce que vous savez de Dieu ? Dieu, qu’est-ce que c’est
Dieu ? Dieu, c’est une conception humaine, la conversion de l’énergie mentale en
informatique céleste, vous avez ça, ces mots-là, bon, (rires du public), qu'est-ce que c'est :
Dieu est seul, qu’est-ce que ça veut dire que Dieu est seul ? 

Ce sont des mots qui sont employés par l’Homme pour permettre à l’Homme de réaliser
l’unité dans le Cosmos et une vue de l’Absolu, mais de dire que Dieu est seul, ça ne veut
absolument rien dire, c’est l’Homme qui est seul !

Le phénomène de la solitude, ce n’est pas un phénomène divin, c’est un phénomène mortel !
Ce n’est pas divinisant d’être seul ! On doit apprendre à convertir l’énergie de notre mental
supérieur en énergie qui formule des aspects de la réalité qui conviennent, non pas à notre
émotion, mais qui conviennent à la réalité de notre mental !

De dire que Dieu est seul, ça ne veut absolument rien dire, c’est simplement jouer avec des
mots pour créer un état d’esprit psychologique qui nous permet d’aller plus loin dans la
conversion du concept de solitude, mais Dieu n’est pas seul, et Dieu n’est pas même ce que
nous pensons ! Dieu n’est pas ce que nous pensons !

Ce que nous pensons c’est simplement de la foutaise ! Nous sommes de la foutaise ! Dès
que l’Homme pense, il est foutaise ! C’est lorsque l’Homme parle qu’il devient intelligent,
ce n’est pas lorsque nous pensons, et le problème, c'est que nous parlons de choses que nous
avons déjà pensées, il ne faut pas parler des choses que nous avons déjà pensées parce que
déjà nous parlons de la foutaise ! 

Donc nous devons parler des choses que nous n’avons jamais pensées, nous devons parler
des choses qui n’ont jamais été pensées, donc nous devons créer constamment avec le
mental supérieur une forme, parce que l’énergie entre dans le mental, fait vibrer les
neurones et rejette dans le monde quelque chose qui n’existe pas au niveau de la forme,
mais qui existe au niveau de la réalité, et que nous devons découvrir au niveau de la réalité
au fur et à mesure que nous parlons de la réalité.

Mais si nous conversons ou si nous parlons de choses qui ont déjà été pensées, à ce
moment-là, c’est comme manger du lait caillé, nous nous rendons malades ! De dire que
Dieu est seul, ça ne veut rien dire, on ne peut même pas dire : “si Dieu écoutait ça, il rirait”,
parce que ça, c’est penser des choses que nous pensons ! Donc nous ne sommes pas
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capables de... Nous devons éventuellement créer des choses, créer des formes qui nous
permettent de canaliser de l’énergie qui change la vibration de notre mental, pour altérer la
dimension psychologique de notre mental inférieur et de notre émotion. 

C’est à ce moment-là que nous commençons à comprendre ce que nous sommes, de
comprendre ce qui est, et comprendre l’infinité de la réalité et de ne pas nous laisser prendre
dans les formes... (coupure d’enregistrement)... 

(Reprise en cours) (…) Et incapable d’être autrement, l’être humain doit changer sa
condition, l’être humain, c'est un être créateur ou il doit devenir un être créateur, non pas
simplement un être mécanique, l'Homme doit changer sa condition. Si l’Homme souffre de
la solitude, il doit tuer la solitude ; si l'Homme est pauvre, il doit tuer la pauvreté ; si
l'Homme est ci, il doit tuer ceci !

L'Homme doit tuer tout ce qui n’est pas créatif en lui, et à ce moment-là il devient plein, il
vit la plénitude, à ce moment-là la solitude n’existe pour lui que s’il veut bien la vivre pour
la transmutation de ses corps subtils, pour vivre un état d’énergie, où seul lui peut vivre cet
état d’énergie, mais lorsqu’il retourne dans le monde, il n’est plus seul.

RG : Si tous les Hommes étaient créateurs en même temps, un peu comme le Fils pouvait le
faire, le Nazaréen, sur l’embarcation qui le conduisait sur le lac de Tibériade, il a décidé
qu’il fasse soleil après la tempête, mais que l’autre à côté décide qu’il continue à pleuvoir,
pendant que l’autre voulait qu’il fasse soleil, vous remarquez tout de suite que tous les
génies, tous les grands initiés étaient seuls...

BdM : Oui, mais les initiés ne sont pas des génies, les génies ce sont des petits Hommes
avec des grosses têtes (rires du public). Les initiés, ce sont des êtres, ce sont des êtres
complets, ce ne sont pas des petits Hommes avec des grandes têtes, vous ne pouvez pas
comparer le Nazaréen à un génie, ce n’était pas un génie le Nazaréen, c’était un homme très
simple.

RG: Alors quand j’ai dit les génies.... Les génies, point-virgule, et Jésus le Nazaréen, là on
ne fait pas de littérature, mais quand même c’était pour dire que les génies aussi, on les
retrouve seuls.

BdM : Les génies sont seuls parce que les génies, ce sont des êtres qui ont des défaillances.
Les génies, ce sont des fruits qui sont très très beaux, ils sont très gros, mais ils ont des
faiblesses. C’est ça être un génie. Être un génie c’est avoir une faille, autrement dit le génie,
c'est un Homme qui n’est pas complet, mais qui, à cause de son involution, et à cause du
travail qu’il doit faire sur une planète, a développé certaines facultés qui sont au-delà de la
normale humaine.

C’est ce qui les rend géniaux, si vous voulez, mais ils ont des faiblesses. Le génie, ce n’est
pas un surhomme ! Le génie, ce n’est pas un Homme complet. Le génie, ce n’est pas
l’Homme de la sixième race. Le génie, c’est l’empreinte de la mémoire cosmique dans
l’Homme de la cinquième race-racine. Le génie, c’est un être qui n’est pas total. Le génie,
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c’est un être qui doit mourir. Le génie, c’est un être qui doit revenir sur la vie !

Le génie, c’est un être qui doit un jour ne plus être génie, mais être conscient. Être génie, ça
fait partie du karma de l’Homme. Être génie, ça fait partie de la mémoire de l’être humain
en évolution. Être génie, ce n’est pas un cadeau. Être génie, ça nous rapporte sur le plan
matériel certains honneurs, ainsi de suite, et ça sert à l’évolution de l’âme, mais les génies
sont des êtres qui souffrent. Pourquoi ? Parce qu’ils sont des génies. Vous connaissez des
génies qui ne souffrent pas ?!

On dit souvent “génie/folie” ça va ensemble, ce n’est pas très très gentil de dire ça, mais
dans le génie, dans tous les Hommes qui vivent des extrapolations psychologiques, qui ont
des mémoires fantastiques, qui ont une capacité analytique qui dépasse la moyenne, il y a
des facultés psychiques chez ces êtres-là auxquelles ils sont soumis, auxquelles ils sont
assujettis. 

Le génie, c’est un Homme qui a un karma à vivre, l’Homme doit dépasser le stade du génie,
il doit devenir un être supramental, il doit devenir un être qui est totalement intégré dans sa
conscience supérieure.

Tu parlais de génies, nous parlons de génies aujourd’hui parce la masse humaine est
tellement ignorante, elle est tellement incapable de créativité, mais il y a des civilisations où
être un génie, c’est aussi normal que pour nous d’être ignorants !  Donc la “géniocratie”, les
génies... Il ne s’agit pas pour un Homme d’être un génie, il s’agit pour un Homme d’être
bien dans sa peau ! Si un Homme est un génie et s'il n’est pas bien dans sa peau, il est mieux
d’être “sans-dessein” et bien dans sa peau ! (rires du public).

RG : Si je reprends une explication que Bernard nous a déjà donnée dans le passé, nous
disant que notre société est la pyramide aplatie, mais que le meilleur système est le système
pyramidal, dans notre politique, dans notre science, dans notre économie, et qu’au départ
si on pense à la pyramide, on va remonter vers la pointe, et à la pointe, au sommet, il n’y a
pas la multitude, mais il y a la solitude ?

BdM : Il y a la solitude, il y a une solitude cosmique. Si nous avions par exemple une
république impériale, ou si nous avions une république dans le sens cosmique du terme,
c’est-à-dire une pyramide où vous avez des initiés au-dessus d’une pyramide, effectivement
il y a une solitude dans ce sens que... Vous savez, la solitude de l’initié ou la solitude d’un
être qui est à la pointe d’une pyramide, ce n’est pas une solitude psychologique, c’est une
solitude de compréhension. Mais ce n’est pas une solitude vide, c’est une solitude pleine. 

Un être humain qui est un initié, autrement dit un être humain qui est en contact avec la
conscience supramentale d’une façon totale, ne souffre pas d’être seul. Il ne souffre pas
d’être seul parce que sa solitude se remplit constamment, elle se remplit sa solitude, elle se
remplit par le fait qu’il est déjà en conversation ou en contact avec une énergie qui est
totale. 

Donc il est seul par rapport aux Hommes, c’est-à-dire qu’il ne peut pas expliquer, si vous
voulez, ou parler, si vous voulez, ou rejoindre, si vous voulez, toute la masse à la base de la
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pyramide, mais il peut facilement descendre à la base de la pyramide et ajuster ses
vibrations et parler au peuple qui est là, c’est normal.

Un être qui est seul dans le sens cosmique du terme, ce n’est pas un être qui réserve ou qui
est réservé à lui-même. C’est un être qui est maintenu à l’intérieur de lui-même, mais qui
peut facilement entrer en relation avec les Hommes à la base de la pyramide, ce n’est pas le
même phénomène de solitude. Il ne faut pas mélanger la solitude des initiés avec la solitude
psychologique de l’Homme ! 

Ce n’est pas une solitude, l’initié ne vit pas... L’initié est solitaire dans son Intelligence, il
est seul dans sa compréhension, il est seul dans sa capacité de réaliser certaines choses parce
qu’il a lui-même cette vibration. C’est un phénomène de vibration, mais ce n’est pas un
phénomène psychologique. 

La solitude, elle commence et elle se termine à l’intérieur de la psychologie humaine.
Quand nous parlons de solitude, nous devons parler de solitude psychologiquement, non pas
vibratoirement. Un Homme qui est vibratoire, qui a une conscience vibratoire, qui a une
conscience supramentale autrement dit, n’est pas seul ! Même s’il est seul, il n’est pas seul !
Mais un Homme qui a une conscience psychologique peut être seul, ou il peut ne pas être
seul, mais il sera toujours seul.

Les Hommes sont toujours un peu seuls, mais pourquoi ils sont un peu seuls ? Parce qu’ils
ne sont pas pleins d’eux-mêmes, autrement dit, ils n’ont pas la connexion, ils n’ont pas
conscience, ils ne sont pas en relation vibratoire avec l’énergie qui fait la synthèse de leur
émotion et de leur mental, ce qu’on appelle la conscience supramentale.

RG : Vous nous avez souvent parlé d’être centrique, la centricité n’est-elle pas déjà un
phénomène de solitude ?

BdM : La centricité, c’est l’habilité de l’Homme d’en arriver à ne plus être seul socialement
parce qu’il n’est plus seul avec lui-même. Donc la centricité, c’est un état d’esprit qui
permet à l’Homme sur le plan mental, sur le plan émotionnel en conjonction avec la
conscience supérieure, c’est-à-dire la conscience supramentale, de pouvoir à l’instantané ou
instantanément d’exposer, ou de faire, ou de rendre dans le monde son énergie, au lieu de
vivre de l’énergie du monde et la rendre dans le monde, son énergie.

Autrement dit, être centrique c’est être créatif à un certain niveau, et un être qui est
centrique peut vivre la solitude physique, mais il ne vit jamais de solitude psychologique,
puisque pour être centrique, ça nécessite qu’il y ait un contact entre le mental inférieur de
l’Homme ou ses plans inférieurs et sa conscience supérieure.

RG : Alors si on en venait à des cas concrets, la femme qui est abandonnée par un mari qui
est parti pour d’autres horizons avec d’autres gazelles, elle vit une solitude.

BdM : Oui.
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RG : Le mari qui revient à la maison et puis il n’y a plus d’écho dans la maison, il n’y plus
personne, il vit une solitude. 

Comment concrètement, vous n’êtes pas psychologue là, mais supramentalement, vous allez
aborder ces cas de solitude ? 

Parce qu’on va en arriver graduellement à parler du suicide, qui est une plaie actuellement
dans notre société, chez les jeunes qui se suicident en grande quantité. Alors j’aimerais
graduellement qu’on arrive à des cas concrets de gens qui vivent la solitude, il y a des gens
mariés qui sont à regarder la télévision tous les deux dans la même direction, mais ils ne se
parlent plus, ils vivent donc déjà une solitude psychologique encore une fois, mais ça
devient dangereux au point de les amener au suicide, à partir de quel moment là, quand on
regarde ça sur le supramental ?

BdM : La solitude devient dangereuse à partir du moment où l’Homme perd conscience
qu’il est capable de transformer sa vie d’une façon intégrale, c’est-à-dire que la solitude
devient dangereuse à partir du moment où l’Homme perd la notion de sa capacité de
transformer sa vie ! 

Aussitôt que l’Homme se sent écrasé par les évènements de la vie, et qu’il n’est pas capable
de ressusciter en lui l’énergie émotionnelle, l’énergie mentale, à partir d’une conscience
supérieure ou d’une sensibilité à lui-même, à ce moment-là, sa solitude devient dangereuse
parce qu’il est écrasé par des évènements extérieurs qui font partie de son évolution, qui
font partie de son expérience, qui font partie de son karma, qui font partie de certaines
conditions, qui peuvent très bien lui être cachées. 

Donc ce n’est pas la condition psychologique ou physico-psychologique de l’Homme qui
doit être le centre nerveux de sa condition future, c’est sa conscience, sa réalisation, sa force
interne, son Intelligence réelle, son émotivité pure. 

Ce qui arrive, ce qui crée dans notre société la grande faiblesse, autrement dit le retirement
de l’énergie émotionnelle dans le cas de cette solitude qui vient ou qui résulte de la scission
dans un couple, c’est que l’individu qui en subit la condition n’est pas capable de ressusciter
en lui, par ses propres forces, les énergies qui lui ont été enlevées à cause d’une dominante,
c’est-à-dire à cause d’un lien créé par l’amour ou créé par le besoin de sécurité matérielle,
par un autre être. 

L’être humain est un être qui est intrinsèquement... Naturellement dans le phénomène de la
scission dans un couple, il y a plusieurs aspects, il y a des hommes et des femmes qui se
séparent pour différentes raisons, les Hommes ne se séparent pas pour les mêmes raisons. Il
y a beaucoup plus d’infamie dans la séparation des couples que d’Intelligence. 

Dans les couples où il y aura de l’Intelligence, comme étant la force motrice à la séparation,
il y aura une “resuscitation” ( de l'anglais - Réanimation) éventuelle de l’énergie. Dans les
couples où il y a de l’infamie dans la scission des couples, il y aura une expérience pénible
qui, dans certains cas, selon les individus, pourra les amener à reconstruire leur vie, et dans
d’autres cas, ou à cause de la faiblesse émotionnelle, la faiblesse mentale, le découragement,
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ainsi de suite, qui naît de ceci, mènera l’individu au suicide, mais ça, ça fait toujours partie
de la vie de l’Homme. 

L’Homme, la fonction de l’Homme sur la Terre, de tous les Hommes sur la Terre, c’est
d’être capable éventuellement de transiger avec les forces de la mort, c’est-à-dire de
transiger avec les forces qui ont tendance à le faire revenir à la mort.

L'Homme doit apprendre sur la Terre à convertir l’énergie de la mort qui est l’énergie de
l’imagination, l’énergie de l’astral, en énergie créative pour pouvoir se fixer dans la matière,
pour en arriver à aimer la vie, pour en arriver à pouvoir créer quelque chose de bien dans la
vie. Sinon, s’il ne fait pas ceci, il sera happé petit à petit par les forces de la mémoire, par les
forces de l’émotion, par les forces de l’imagination, ainsi de suite, et ces forces-là font partie
de la conscience inférieure de l’Homme, et ce sont ces forces-là qui le rappelleront
lentement à la mort. 

Donc le phénomène du suicide relié à la scission dans les couples, c’est un phénomène qui
naît de l’incapacité chez l’individu d’absorber le choc de l’expérience et de transmuter cette
énergie dans une vibration plus puissante, sachant qu’ayant de la Volonté, ayant de
l’Intelligence, il est capable de transmuter la condition et de s’amener à une condition qui
sera demain meilleure, donc tout revient à la Volonté, tout revient à l’Intelligence. 

Et le problème dans les couples de la Terre, c’est que les couples de la Terre tels qu’ils ont
été créés pendant l’involution, sont des couples qui sont fondés sur le besoin de l’un de
l’autre, un besoin émotif. Les couples ne sont pas réels, ce sont beaucoup plus des couples
sanctionnés par la religion ou sanctionnés par l’état civil, que des couples créés par
l’Intelligence réelle de l'Homme.

Donc ces couples sont sujets, si les conditions changent trop dans la société ou s’il y a des
manquements quelconques, ils sont sujets quelque part dans le temps, et nous le voyons
aujourd’hui dans le monde, à un changement, à une scission, et à ce moment-là les hommes
ou les femmes, s’ils ne sont pas préparés à convertir leur énergie dans une vibration plus
haute, vivront cette dissolution dans le couple et en souffriront. Mais ce sera parce qu’ils
n’auront pas été capables de transmuter les Lois de la vie planétaire, c’est-à-dire les Lois de
l’expérience.

Il faut que l’Homme en arrive un jour à dépasser l’expérience, dépasser la condition, et tout
ceci fait partie du plan de vie de l’Homme ! L’homme rencontre dans la vie, ou la femme
rencontre dans la vie tel personnage, et ce personnage représente pour elle ou pour lui une
condition de joie, de bonheur, ainsi de suite. Ils sont jeunes, ils ont dix-huit ans, ils ont vingt
ans, rendus à vingt, trente ans, la vie change ! 

Mais tout ceci fait partie du plan de vie, et si ces gens-là n’arrivent pas un jour à
comprendre leur couple, c’est-à-dire à le créer leur couple, ou à le vivre d’une façon
autonome – quand je dis d’une façon autonome, je ne veux pas dire dans l’esprit d’un
certain libertinage – je dis dans l’esprit d’une condition permettant à l’homme et à la femme
d’être des êtres totalement centriques, de pouvoir échanger entre eux, à ce moment-là il peut
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se créer une dépendance.

Il y a dans le monde des hommes qui dépendent émotivement de leur femme, il y a des
femmes qui dépendant émotivement de leur mari, et si ces êtres-là vont dans la vie, ou
vivent dans la vie, ou vivent les pressions sociales, il peut très facilement se créer des
conditions où cette dépendance sera mise en jeu, sera questionnée par la vie afin qu’il y ait
un perfectionnement dans le couple, qu’il y ait une plus grande Intelligence dans le couple,
ce qu’on pourrait appeler la transmutation dans le couple, la transmutation du couple. 

Un couple, ce n’est pas de l’accouplement, et un couple, ce n’est pas non plus de
l’esclavage ! Donc si dans le couple, il y a simplement de l’accouplement ou s’il y a de
l’esclavage, ce n’est pas un couple ! Ce n’est pas la création de l’homme et de la femme à
partir du mental supérieur, c’est une condition qui est le résultat d’un paramètre émotionnel
ou d’un paramètre psychologique.

Peut être que le bonhomme a beaucoup d’argent ou que la bonne femme, elle est très bien
“rondée”, mais ça, ce ne sont pas des valeurs réelles ! On ne peut pas former un couple sur
des aspects psychologiques, on doit former un couple sur des aspects qui relèvent de notre
Intelligence pure.

Et c’est de notre Intelligence pure que nous pouvons voir les possibilités de notre couple, et
lorsque l’Homme voit les possibilités du couple, il ne voit plus les limites du couple, et
même s’il y a dans le couple des limites, ces limites-là ne sont même plus importantes parce
qu’elles sont déjà dépassées par les possibilités.

RG : Vous me faites penser au terme de la soirée qui s’intitule : La solitude. Ne pourrait-il
pas y avoir aussi des solitudes de couple ?

BdM : Oui, il y a solitude dans le couple parce qu’il y a des couples qui restent ensemble,
ou qui sont ensemble parce que les deux individus ont peur de perdre l’équilibre
psychologique, social, financier, émotif, que leur apporte le couple, et ce sont des équilibres
qui ont été créés pendant des années de temps, ainsi de suite. Et les deux êtres vivent une
solitude parce qu’il n’y a pas entre eux de pont, c’est-à-dire qu’il n’y a pas de relations
mentales suffisantes en eux pour que les conditions du couple soient transmutées. 

Donc les deux font un couple, mais ils ne sont pas réels dans leur couple, donc ils ne
peuvent pas vivre leur couple d’une façon équitable, c'est-à-dire qu’ils ne peuvent pas
trouver dans leur couple l’énergie nécessaire pour constamment transmuter leur vie,
constamment donner à leur vie une dimension profonde, une dimension sans limites, donc
ils sont esclaves de leur couple. Et s’ils sont trop esclaves de leur couple, ils peuvent le
revivre, leur couple, pendant des années de temps.

RG : Est-ce que c’est la seule porte de sortie sur la Terre de vivre en couple ?

BdM : Vivre en couple, c’est la plus belle sortie et c’est la plus belle condition de vie de
l’Homme. Vivre en couple, ça veut dire pouvoir parler avec quelqu’un dans la nuit, c’est
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pouvoir parler avec quelqu’un le jour, ça veut dire pouvoir créer possiblement une tierce
personne qui crée une famille, ainsi de suite. Donc vivre en couple, c’est la nature même des
choses, ça fait partie des Lois de la Trinité.

Moi je parle souvent du couple ou je semble souvent jeter sur le couple une certaine poudre,
parce que je sais très bien qu’il y a beaucoup de couples qui ne sont pas réels, ou je sais très
bien qu’il y a des couples qui ont un fond de réalité, mais qui est un peu brumeux, alors je
jette de la poudre sur le couple, je parle de la transmutation du couple. 

Dans un couple, l’alliance entre un homme et une femme, ce doit être une alliance qui est
parfaite, parfaite au niveau des besoins du couple, autrement dit ce n’est pas un autre couple
qui peut dicter à un autre couple ce qui est nécessaire à l’intérieur de ce couple, c’est le
couple qui comprend et qui sait, et qui est capable de vivre selon les conditions de sa
vibration. 

Alors le couple doit être vécu d’une façon très très intelligente, et pour le vivre d’une façon
très intelligente, souvent il faut l’amener à se débarrasser des antiquités, il y a des couples
qui sont trop antiques, il y a des couples sur lesquels ou à l’intérieur desquels il y a trop de
poussière, il faut qu’il y ait de l’éclaircissement, il faut qu’il y ait un ajustement. 

Je vais vous donner un exemple. On va prendre par exemple.... Vous avez des couples, et
ça, ça fait partie de la nature humaine, vous avez des hommes et des femmes qui sont
ensemble, on prend surtout les jeunes qui s’aiment, qui ne sont pas encore des couples au
niveau de la famille, ainsi de suite, qui sont simplement accouplés pendant un certain temps,
qui s’aiment, qui sont liés par l’amour humain, astral, émotif, le romantisme, ainsi de suite.

Vous avez dans ces couples des petites périodes, chez certains c’est toutes les deux
semaines, et toutes les deux semaines il faut qu’ils se “bavent” un peu, alors ils se
“fouettent” (disputer) un petit peu, et quand ils se sont “fouettés”, ils s’aiment, et ils
retournent dans le lit et ils roucoulent (rires du public). Et deux semaines plus tard, encore,
la même chose, et ils roucoulent... Surtout pendant la période où la femme est dans son
cycle menstruel. Et là encore, ça crée encore ces bavures, et ensuite on roucoule !

Il y a des couples comme ça qui roucoulent pendant des années, mais ce qui arrive, c’est que
si on roucoule trop, éventuellement, et qu’on ne comprend pas le phénomène du
roucoulement, on coule (rires du public). Alors, je n’ai absolument rien contre le fait que les
gens se “fouettent” un petit peu pour ajuster et comprendre, se comprendre mieux ! 

Rendus à soixante ans, soixante-cinq ans, on ne se “fouette” pas tellement, on s’est
tellement “fouettés” qu’on prend un “break” (pause), mais quand on est jeune, on a la peau
dure, donc on se “fouette” un petit peu et on roucoule. Et c’est l’histoire des amoureux, et
c’est très bien, c’est l’histoire des films, “you break up puis reconnect” (vous rompez puis
vous reconnectez), puis tout ce qu’on connaît ! 

Mais au moins, dans ces couples-là, on sent qu’il y a quelque chose de très puissant qui les
tient, et c’est l’Intelligence de leur Esprit qui leur permet de vivre un amour qui est
suffisamment réel pour dépasser les conditions du “fouettage” et quand ils roucoulent, ils
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ont oublié tout, ainsi de suite. 

Mais par contre, il y a des couples qui se “fouettent” et qui se “fouettent”, non pas parce
qu’ils s’ajustent au niveau de leur Esprit, mais parce qu’il y a des aspects en eux qui ne sont
pas totaux, c’est-à-dire que la femme a quelque chose qui ne va pas, l’homme a quelque
chose qui ne va pas, il y a quelque chose dans le couple qui ne va pas, il y a une faille dans
le couple qui est profonde, mais la finance, les conditions, l’enfant, ainsi de suite, il y a des
conditions qui sont tellement fortes qu’elles empêchent ce couple de se dissoudre, et ce sont
ces gens-là qui se “fouettent” un peu de trop ! 

Et nous avons dans les journaux, ainsi de suite, des histoires où l’homme et la femme se
sont trop “fouettés”, et ça, c’est une autre sorte de couple, ce sont des couples malheureux,
ce sont des couples qui sont inévitablement amenés à la séparation éventuellement, parce
que les Forces de l’Esprit sont trop grandes. Remarquez que l’Esprit qui est la force
nominale de l'Homme, c’est une énergie qui veut toujours être libre !

Il n’y a rien de plus libre dans le Cosmos que l’Esprit de l’Homme, et quand je parle de
l’Esprit de l’Homme, je parle de l’énergie de l'Homme qui passe dans le mental, dans
l’émotionnel, dans le vital et dans le physique, donc cette énergie dans l’Homme qui est une
énergie évolutive, qui fait évoluer les principes inférieurs de l’Homme, elle doit et elle veut
être libre. 

L'Esprit de l’Homme n’a aucune objection au couple ! D’ailleurs c’est l’Esprit de l’homme
qui crée le couple, il le crée avec une femme, il le crée avec un homme ou il le crée avec
deux hommes ou il le crée avec deux femmes, c’est sans importance, mais il crée le couple. 

Donc l’Esprit veut bien créer le couple, mais il veut être libre évolutivement, à l’intérieur du
couple qu’il a créé. Maintenant, si à l’intérieur du couple qu’il a créé, l’ego met en échec la
liberté évolutive de l’Esprit, éventuellement il y aura des situations créées par l’Esprit pour
permettre que les deux ego évoluent, c’est la Loi de la vie.

RG : Là vous venez de dire les couples créés entre un homme et une femme, d’accord, c’est
visible, c’est naturel et ça peut faire des enfants forts, mais deux femmes ou deux hommes
qui créent un couple ?

BdM : Deux femmes ou deux hommes, que ce soit deux femmes ou deux hommes, un
couple créé par deux femmes ou un couple créé par deux hommes, c’est un couple !
N’oubliez pas une chose : que lorsque nous concevons, nous pensons “couple”, nous les
Hommes, nous pensons “couple” selon les conventions de notre culture. Le couple dans la
civilisation judéo-chrétienne, le couple en Polynésie, le couple en Afrique, ce sont des
couples différents ! 

Donc il y a des peuples pour qui... Vous avez un homme et quinze femmes ! Alors vous
savez, le concept du couple, c’est un concept qui est fondamental aux Lois de la vie, aux
Lois de la polarité, mais il n’est pas vécu de la même façon dans tous les peuples. 
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Donc nous, les Hommes dans le monde occidental, lorsque nous parlons du couple entre
homme/homme ou femme/femme, nous avons tendance à développer de grands soucis,
pourquoi ? Parce que nous réfléchissons sur la condition psychologique du couple, nous
n’avons pas l’Intelligence des Lois de l’Esprit qui forme le couple ! 

L’Esprit, c’est une condition de l’Homme, c’est une condition de l’intelligence, qui n’est
pas restreinte par la relativité morale, spirituelle, philosophique, analytique, culturelle,
civilisatrice, tribale de la condition planétaire. L’Esprit est ici, l’Esprit c’est de la Lumière.
L’Homme, c'est le réceptacle. 

L'Homme vit de son Esprit, il vit une certaine expérience, le couple homme/homme,
femme/femme qui comprend la nature de l’Esprit qui les unit, qui a créé le couple, ne
souffre plus dans son couple ! Un couple qui est homosexuel ou lesbien, un couple qui est
tel et qui connaît les Lois de l’Esprit, ne souffre plus psychologiquement dans son couple. 

La raison pour laquelle ces gens souffrent dans leur couple, c’est parce qu’ils le vivent sur le
plan psychologique et qu’ils sont bombardés constamment de l’extérieur, ils sont jugés
constamment de l’extérieur, et les Hommes et la société ne réalisent pas que l’être humain,
dans sa condition d’involution, dans son plan de vie, ne régit pas les Lois de son Esprit, et
n’est pas responsable sur le plan humain des conditions imprimées par son Esprit dans son
émotion, dans son mental, dans son vital et dans son physique. 

L’Homme, ce n’est pas ce que nous voyons dans la chair ! L’Homme, c’est la concrétisation
du rapport entre l’énergie de son Esprit et les plans subtils de sa conscience. Donc
l’Homme, c’est l’équilibre entre l’énergie de l’Esprit, le mental, l’émotionnel, le vital et le
physique, c’est ça l’Homme. Et c’est simplement un aspect de l’Homme ! 

Il y a un autre aspect de l’Homme qui est beaucoup plus invisible, beaucoup plus occulte,
que nous pouvons appeler l’Homme éthérique, l’Homme éthéré où la conscience sort du
corps matériel et regarde le corps matériel et le revoit ce corps matériel, simplement comme
une coque, et où la réalité est fixée ici dans l’éther. 

Donc nous avons les hommes ou les femmes qui sont accouplés ensemble, nous avons à
reconnaître les Lois de l’Esprit. Et lorsque nous reconnaîtrons les Lois de l’Esprit, nous ne
souffrirons plus en tant que couple, non hétérosexuel, nous vivrons notre couple selon les
Lois de l’Esprit, et non selon la dictée ou les convenances de la civilisation qui régissent les
aspects émotifs et mentaux de l’accouplement, mais qui sont incapables de comprendre les
Lois parfaites et précises de la vie, qui sont imposées dans l’involution, dans l’incarnation,
par l’Esprit de l’Homme..

RG : Pourrait-on parler de couple à un autre niveau, je pense à Mozart, qui formait un
couple avec son piano, ou à l’écrivain qui forme un couple avec son papier sur lequel il va
écrire ?

BdM : Ce n’est pas réellement un couple, c’est une affinité psychologique qui relève de
l’amour de l’être pour l’objet qui lui rend tant de services sur le plan créatif, c’est un peu
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comme la petite fille qui adore sa poupée, ainsi de suite. Cet épanchement émotionnel
envers l’objet qui nous rend un certain service, qui nous permet de remplir une certaine
solitude créative, c’est une façon poétique de développer entre soi-même et l'apex de notre
créativité, un autre sommet avec lequel nous pouvons converser sans langage.

Mais ce n’est pas un couple, les grands artistes ont toujours eu dans leur vie ces femmes, ces
belles femmes ou ces sensibles femmes avec lesquelles ils ont conversé par littérature, s’ils
n’ont pas conversé par roucoulement (rires du public). Donc Beethoven avait son Héloïse,
c’était un couple à distance parce qu’il était trop épris de son piano et les conventions de son
temps empêchaient qu’il y eut une autre manifestation de son amour, mais nous pouvons
aller à l’infini sur les qualités du couple, mais marié à un piano, c’est pas la fin du monde !
(rires du public).

RG : Si c’est un piano à queue... (rires du public).

BdM : Si c’est un piano à queue, ça tombe dans la catégorie de l’hétérosexualité.

54B - LA SOLITUDE

RG: Est-ce une forme de solitude face à l’impuissance devant un certain évènement ou un
problème quelconque, si un certain problème nous obsède, et que l’impuissance se traduit
par le manque de volonté malgré mille-et-un essais de le surmonter, que faire ? Se
résigner ? L’accepter et attendre que le problème s’en aille de lui-même ? 

BdM : C’est une question intéressante ça. L’Homme dans la vie est souvent assiégé par des
évènements qu’il ne peut pas, dans un certain temps, dépasser, des évènements qui semblent
être au-delà de ses forces, au-delà de sa compréhension. Et l’Homme doit réaliser que la
raison pour laquelle ces évènements-là sont construits dans sa vie, c’est pour l’amener à un
certain dépassement quelconque, une certaine expérience quelconque.

Et si l’Homme n’est pas capable pendant une certaine période, de dépasser ces évènements-
là qu’il vit, ce qu’on pourrait appeler la solitude, qui relève de ces évènements-là, il doit
apprendre à attendre ! Parce que le temps, c’est un facteur très important dans la vie, et il y a
des évènements dans la vie qui sont liés au temps et qui apportent dans la vie une énergie
qui dissout cette condition-là, et qui permet à l’Homme de continuer son chemin. On ne
peut pas comprendre la vie sans comprendre le temps.

Donc les événements dans la vie sont programmés en fonction du temps, ils sont connus des
autres plans ces événements-là, la preuve, c’est qu’il y a des médiums qui peuvent vous dire
l’avenir, alors c’est à l’Homme d’apprendre à vivre les évènements en fonction du temps, il
essaie ce qu’il peut ! S’il ne peut pas rien faire, il le réalise, et viennent d’autres évènements
qui lui donnent la force, l’énergie, et éventuellement le nœud se brise.
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Mais l’Homme dans ces conditions-là doit apprendre à travailler avec le temps. On ne peut
pas avoir dans la vie l’énergie qui est liée à un évènement avant que cet évènement-là se
produise, donc le temps c’est très important ; une sorte de patience, pas une patience sans
fin. À un certain point, il faut que l’Homme agisse, mais quand il agit, déjà il a l’énergie
pour agir, pour briser le nœud qui a créé cet imbroglio, cette solitude, cette incapacité-là. 

RG : Une autre question ici : “attention avec l’apologie du couple, ça devient freudien, et
l'humain autosuffisant” ?

 BdM : Et quoi ? 

RG : Freudien, points de suspension, et l'humain autosuffisant. 

BdM : L’humain autosuffisant ?

RG : Oui, on dirait que quand vous parlez du couple, c’est comme si avec le couple tout est
réglé, dans le couple on arrive à l’apothéose entre l’être, en couple... 

BdM : Le couple... Quand je parle du couple... Je parle réellement des individus dans le
couple. Le couple c’est une création de l’homme et de la femme, et il y a dans la vie de
l’homme et de la femme ou dans la vie d’un couple, des évènements qui peuvent mettre le
couple en question. Mais dans la conscience du couple, dans la conscience de l’homme et de
la femme, il y a une conscience derrière, derrière ! En haut ! Au-delà de l’ego, au-delà de
l’émotion, au-delà de l’intellect, et c’est cette conscience-là qui peut éventuellement
redonner au couple une certaine dimensionnalité, et ceci fait partie de l’évolution du couple,
ça fait partie de l’expérience des deux individus dans le couple. 

Le couple, ce n’est pas une marmite ! Ce n’est pas une condition qui, par elle-même, peut
donner à un homme ou à une femme une joie de vivre. C’est simplement une condition à
l’intérieur de laquelle l’homme et la femme se créent une joie de vivre. 

Il faut considérer le couple comme la création de l’homme et de la femme, mais non pas
comme une imposition psychologique sur l’homme et la femme. Alors l’observation d’un
couple d’un point de vue freudien, c’est simplement un point de vue psychologique. Moi je
regarde le couple toujours du point de vue de l’Intelligence créative.

Si l’Intelligence créative fait éclater le couple, elle a ses raisons dans l’âme, et l’homme et la
femme pourront le comprendre s’il y a en eux de l’Intelligence créative. Si le couple est
maintenu par l’Intelligence créative, même à l’encontre des évènements, il sera maintenu
par l’Intelligence créative. 

Mais si l’homme et la femme ont de l’Intelligence créative, autrement dit une force interne
quelque part qu’ils ne réalisent pas nécessairement tout de suite, mais qui est quelque part
dans leur conscience, cette énergie-là reviendra pour reconstituer le couple. Ça dépend du
plan de vie de l’individu, ça dépend de son lien émotif et mental avec sa conscience
supérieure. 
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Les Hommes de la cinquième race-racine, nous les Hommes, les modernes, nous avons à
découvrir les Lois de notre conscience, et lorsque nous découvrirons les Lois de notre
conscience, autrement dit les Lois de l’Intelligence, non pas les Lois de l’intellect ou de
l’émotion, nous réaliserons que notre Intelligence est très puissante et qu’elle peut
reconstruire, détruire, reconstruire pour raffiner, ou amener une autre dimension dans le
couple. 

Mais ça, ça fait partie de l’expérience de chacun, ça varie avec chaque couple, il n’y a pas
un couple pareil, donc il n’y a aucun couple qui peut être simplement mesuré à la lueur de la
psychologie freudienne ! 

D’ailleurs la psychologie freudienne, c'est simplement une psychologie d’accommodation,
c’est un outil intellectuel pour essayer de comprendre les grands mouvements obscurs de la
conscience de l’homme et de la femme à l’intérieur d’un couple. La psychologie freudienne,
c’est le début, c’est le mouvement embryonnaire de la psychologie, la psychologie ira
beaucoup plus loin que la psychologie que nous connaissons aujourd’hui. 

RG :  Quel serait l’autre aspect de la psychologie qui reste à développer ? 

BdM : La nouvelle psychologie ? La nouvelle psychologie sera le produit de l’Intelligence
réelle de l’Homme, autrement dit, elle sera le produit de la connexion entre le mental
inférieur et ce que nous appelons l’intuition pure, mais dans ces temps-là, ce ne sera plus
l’intuition pure, ce sera l’Intelligence Pure. 

C’est l’Intelligence Pure qui dictera au mental les Lois de la vie, qui expliquera au mental
de l’Homme le comportement humain, le comportement de l’Esprit, la nature de la mort, la
nature de la vie, la nature de l’astral, la nature de n’importe quoi, donc l’Homme n’aura plus
à visiter les aspects sombres de sa vie par la voie analytique, il recevra, il saura par vibration
les Lois de cette vie-là. 

RG : Est-ce qu'un peu comme l’embryon qui grandit, qui grossit, qui devient un être, est-ce
que tout ça, ces Lois-là, sont codées ? 

BdM : Toutes ces Lois-là font partie de l’énergie, et elles deviennent codifiées dans le
cerveau humain lorsqu’elles passent à travers les neurones, pourvu qu’il y ait un récepteur,
et le récepteur c’est la conscience supramentale, autrement dit c’est le développement entre
les deux yeux d’un centre d’énergie suffisamment puissant pour absorber cette énergie-là. 

RG : Y a-t-il un lien entre la glande pinéale et la glande pituitaire ? 

BdM : Oui, il y a un lien entre ces deux glandes-là parce que quand on parle de glandes...
La façon dont je vois le phénomène glandulaire chez l’Homme, le phénomène glandulaire
chez l’Homme c’est un phénomène qui est purement vibratoire, mais à différents niveaux
d’octaves. Vous avez une glande qui vibre à un certain taux vibratoire, vous en avez une
autre qui vibre à un certain taux vibratoire, vous en avez une autre qui vivre à un certain
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taux vibratoire, l’énergie... 

RG : Les chakras ? 

BdM : C’est ça, ce que vous appelez les chakras ; quand l’énergie passe par ces centres-là,
elle produit un choc, le choc crée une manifestation, la manifestation devient le haut mental,
le mental inférieur, l’émotionnel, ainsi de suite. Donc ce que nous appelons le système
“chakrique”, c'est un système de réception, c’est comme s’il y avait dans certaines parties de
l’Homme, le long de son centre nerveux, des parties qui sont d’ordre matériel, mais qui sont
réceptives à une énergie qui n’est pas matérielle. 

Et le lien entre ces deux énergies-là ou ces deux aspects de l’énergie, crée la conversion de
cette énergie pure, qu’on peut appeler la conscience, si vous voulez, en une manifestation
quelconque qu’on appelle le mental ou l’Intelligence créative ou l’émotivité, ainsi de suite. 

RG : Est-ce que vous pouvez nous définir chacune des sept glandes, des sept chakras ? 

BdM : Lisez ! Il y a des livres sur ça (rires du public).

RG : Je me suis intéressé à ces livres-là dernièrement, puis je me suis aperçu qu’il n’y en a
pas deux qui disent la même chose !

BdM : S’il n’y en a pas deux qui disent la même chose, il y en a certainement deux qui
relateront l’aspect de leur étude d’une façon qui peut être parallèle. Si nous regardons le
phénomène des chakras du point de vue de la conscience supramentale, nous nous
apercevons que les chakras sont simplement des portes, des fenêtres, par lesquelles passe
l’énergie, quelle que soit la dimension de la fenêtre, c’est sans importance. 

Ce qui est important, c’est la manifestation, c’est seulement la manifestation, si l’Homme
est capable d’enregistrer, de recevoir cette énergie-là, il y a manifestation. Le reste, c’est
simplement de l’ésotérisme. 

RG : On passe à une autre question ici, on demande de commenter s’il vous plait. Ne pas
avoir besoin des autres est un signe de force et non de partage des émotions, ne pas avoir
besoin des autres est un signe de force, c’est une preuve d’être connecté sur le
supramental ?

BdM : Non ! Ce sont des mots, ça ce sont des mots. Ce sont des mots qui créent de la
philosophie. L’Homme ne peut pas vivre sur une planète sans d’autres Hommes. Alors
l’Homme est obligé sur une planète, sur un plan invisible, d’être en connexion ou en
interrelation avec d’autres êtres. Mais un Homme conscient est un Homme qui est capable
d’échanger avec d’autres êtres.

Il ne s’agit pas pour l’Homme de ne pas avoir besoin des autres, ça devient un non-sens ça,
la société est beaucoup trop complexe, d’ailleurs l’Homme ne vit pas d’une façon unitaire
sur une planète, mais l’Homme doit être capable d’échanger avec les autres. Il y a des gens
dans le monde qui ont besoin des autres ! Ça, ce n’est pas bon ! Avoir besoin des autres,
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psychologiquement ce n’est pas bon parce que les autres deviennent une béquille.

Mais échanger avec les autres, c’est très créatif, c’est naturel, c’est bon, et ça fait partie des
ordres de la vie. Le problème chez les gens, c’est que les gens ont besoin des autres ! Quand
je dis que l’Homme n’a pas besoin de l’Homme, je ne veux pas dire que l’Homme n’a pas
besoin de l’Homme, Je veux dire que l'Homme n’a pas besoin de l’Homme ! 

Autrement dit, l’Homme doit en arriver à être suffisamment centrique pour pouvoir
échanger avec les autres, ne pas devenir une béquille pour les autres ou que les autres
deviennent une béquille pour lui, mais qu’il y ait échange ! Sans ça il y a une perte
d’énergie, ce n’est pas créatif. Donc, ce n’est pas un signe de force, CE N'EST PAS UN
SIGNE DE FORCE ! 

La force de l’Homme n’est pas dans sa capacité de s'auto-identifier avec lui-même, elle est
dans sa capacité de s’identifier avec lui-même – pas de s’auto-identifier avec lui-même –
mais s’identifier avec lui-même, d’avoir son identité ! Quand l’Homme a son identité,
quand il est “plein”, il peut échanger avec d’autres Hommes qui sont “pleins”. Mais s’il est
“plein” puis que les autres sont vides, il devient une béquille, à ce moment-là ce n’est plus
bon, parce que les autres seront obligés d’avoir un rapport avec lui, et automatiquement il
perdra de l’énergie. 

RG : Faut-il faire confiance à l’Intelligence pour mettre fin à sa solitude, et par le fait
même, à celle des autres aussi ? 

BdM : On ne peut pas faire confiance à l’Intelligence parce que de l’Intelligence, ce n’est
pas humain ! L’intellect, c’est humain. L’Intelligence, c’est une force, c’est une énergie qui
passe dans l’Homme, et l’Homme peut faire confiance à l’Intelligence seulement quand il
peut se faire confiance à lui-même. 

Quand l’Homme peut se faire confiance à lui-même, à ce moment-là il peut faire confiance
à l’Intelligence, mais c’est parce qu’à ce moment-là, il a intégré l’Intelligence en lui-même.
S’il n’a pas intégré l’intelligence en lui-même, c’est très dangereux de faire confiance à
l’Intelligence parce qu’à ce moment-là, il va se mettre automatiquement en initiation. 

Donc l’Homme a deux façons de vivre sur la Terre, c’est mieux pour l’Homme d’être
ignorant et de faire confiance à lui-même seul, avec ses petits moyens, que de se penser trop
conscient ou trop dans la conscience de l’énergie et de faire confiance à cette énergie, et de
souffrir. Parce que l’Homme peut souffrir énormément de l’énergie, parce qu’elle est très
puissante. 

Donc l’Homme qui entre dans la conscience ou l’Homme qui devient conscient, ou
l'Homme qui travaille avec l’énergie en lui-même, ou qui vit de l’énergie en lui-même, doit
apprendre constamment dans la vie à se protéger contre l’énergie, et pour qu'il se protège
contre l’énergie, il doit apprendre à ne jamais faire confiance à l’énergie, à ne faire
confiance qu’à lui-même. Et en faisant confiance en lui-même, il apprend lentement à
intégrer l’énergie, c’est un processus qui est totalement un processus de “superimposition”. 
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Moi je ne fais aucune confiance à l’énergie, je suis obligé, si l’énergie me crée des situations
dans la vie où elle m’amène de la souffrance, je suis obligé éventuellement de mettre un
arrêt à l’énergie. Donc pour que je mette un arrêt à l’énergie, il faut que je fasse confiance à
moi-même ! 

Faire confiance à moi-même, ça veut dire rééquilibrer les conditions du rapport entre
l’énergie et mes propre corps, sans ça l'Homme deviendrait automatiquement une... Il serait
constamment manipulé par l’énergie, c’est ça l’intégration de l’énergie. L'Homme ne peut
pas faire confiance à l’énergie, il doit se faire confiance à lui-même.

Plus il se fait confiance à lui-même, plus il absorbe de l’énergie, plus il absorbe de l’énergie
et plus il apprend à contrôler l’énergie, parce que l’énergie étant très intelligente, passe ou
crée des situations, où l’Homme réalise qu’il a fait confiance à l’énergie, puis là, il apprend
à ne pas faire confiance à l’énergie. Puis un jour, l’Homme ne fait plus confiance “pantoute”
(du tout) à l’énergie ! 

Quand il ne fait plus confiance “pantoute” à l’énergie, il est totalement centrique, il est
totalement dans son énergie, dans son Intelligence, il est totalement dans l’intégration de
l’énergie avec ses principes. Donc c’est l’intégration du cosmique avec le planétaire, parce
que tout sert à l’énergie ! L’énergie se sert de n’importe quoi dans la vie de l’Homme pour
rentrer. 

RG : Mais là justement, le mot “confiance” vient en ligne de compte en parallèle avec la
solitude, si tu fais confiance à quelque chose ou à quelqu’un, tu n’es plus en solitude, mais
dès que tu apprends à ne plus faire confiance, mais à ne te fier qu’à toi-même, tu tombes
dans la solitude ?

BdM : Non ! Quand tu fais confiance à quelqu’un, tu te donnes l’impression de nier la
solitude. L'Homme ne peut pas se permettre de faire confiance à quoi que ce soit ! Comme
je l’ai déjà dit, l'Homme doit apprendre à ne pas croire, c’est très subtil quand je dis ça.
L’Homme doit en arriver à être centrique. Quand l'Homme est centrique, à ce moment-là il
échange avec l’Homme, mais il est totalement dans son essence, il est dans son identité. 

Aussitôt que l’Homme fait confiance à quelque chose, même s’il fait confiance à l’énergie,
ou c’est encore pire s’il fait confiance à quelqu’un, il s’assujettit à une condition de
l’énergie, et éventuellement cette énergie-là fera éclater cette confiance-là, pour forcer
l’Homme à une intégration totale de lui-même. 

L'énergie n’a qu’un but dans le Cosmos, l’évolution des principes inférieurs de l’Homme.
L’énergie, c’est sans personnalité, c’est prépersonnel. L’énergie, c’est sans sentiment.
L’énergie, c’est de l’énergie !

Donc l’énergie, c’est la fondation, c’est la base de toute l’organisation universelle à tous les
niveaux, donc l’énergie, si elle passe à travers les centres évolués de l’Homme, amène ces
centres-là à se perfectionner. Donc l’énergie dans son passage travaille toujours, mais c’est à
l’Homme de savoir et de connaître les limites qu’il veut bien s’imposer au niveau de la
souffrance qu’elle crée. Parce que l’énergie crée toujours la souffrance, l’énergie est
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toujours en mouvement, et elle crée toujours des conditions où l’Homme se fera prendre,
puis il se fera prendre, puis il se fera prendre !

Alors l’énergie, elle est intelligente, donc l’Homme se fera prendre, puis il se fera prendre,
puis il se fera prendre. Mais c’est en se faisant prendre qu’il ne se fera plus prendre
éventuellement ! Quand il ne se fait plus prendre, il ne fait plus confiance à l’énergie, il
échange avec l'Homme, il est autonome, il ne vit plus de solitude. 

RG: Bernard, est-ce votre solitude qui vous pousse à communiquer aussi intensément votre
connaissance “urantienne” ?

BdM : C’est plutôt mon plaisir, c’est plutôt mon plaisir, jusqu’à tant que je n’ai plus de
plaisir. Quand je n’aurai plus de plaisir, je ne le ferai plus. Parce que ça fait partie de ma
conscience créative, donc dans la conscience créative, il y a un plaisir, mais si le plaisir
disparaissait, autrement dit pour quelque raison que ce soit, que ce soit des raisons de
fatigue ou quoi que ce soit, à ce moment-là il y aurait un arrêt.

S'il venait un moment où je serais fatigué de parler de ce dont je parle, ou j’aurais besoin de
parler d’autre chose parce que la vibration serait trop basse dans mon mental, à ce moment-
là, je serais obligé d’arrêter pour vivre une certaine expérience probablement, et puis pour
en arriver à avoir une autre vibration pour faire d’autres choses.

Parce qu’il vient un point où on peut devenir fatigué de répéter, puis de répéter, et de répéter
des choses, même si elles sont d’une façon différente, mais de répéter des choses qui ont été
dites et suffisamment dites. Alors éventuellement, on veut changer de palier, mais on peut
simplement changer de palier quand on a subi certains changements vibratoires, donc ça,
c’est lié à l’énergie, ça fait partie du plan de vie de l’Homme.

Alors il y a un plaisir d’en parler, il y a un plaisir de parler parce que c’est créatif, mais
lorsque le plaisir disparaît, c’est un signe que c’est temps d’arrêter de parler. 

RG : Et ici, il était bien marqué de communiquer intensément votre “connaissance
urantienne”. Qu’est-ce que vous en pensez ? 

BdM : Ma connaissance urantienne ? Ma connaissance urantienne... Ma connaissance
urantienne... Ma connaissance urantienne !

RG : Oui... 

BdM : Si ma connaissance est urantienne, c’est intéressant... C’est intéressant, mais je n’ai
jamais pensé à ça, je ne pense pas ! Mais tout ce que je sais, c’est que... Ma connaissance...
Ma connaissance... La connaissance... Ma connaissance... (rires du public). En tout cas, ce
que je dis, si c’est urantien, ben, tant mieux, et si ça ne l’est pas, tant mieux. Mais d’un côté
ou de l’autre, ça ne change rien à ma connaissance ! Ça ne change rien à la qualité ou le
qualificatif, qu’est-ce que voulez que je vous dise ? Je suis urantien ? Ça ne change rien à la
couleur de ma cravate. 
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RG : En tous cas, vous avez l’air de savoir de quoi il s’agit quand on parle d’urantien,
j’aimeriez que vous me définissiez qu'est-ce que ça veut dire une connaissance urantienne ?

BdM : Ah ! Là vous me demandez une question ! Je peux vous en parler (rires du public).
“Urantien” veut dire tout ce qui se rapporte à l’évolution du Cosmos terrestre. Vous savez,
“La Cosmogonie d’Urantia”, ce n’est pas la fin, c’est le début de la connaissance, alors il y a
des Hommes sur la Terre, moi j’en suis peut-être un, il y en a peut-être d’autres, où la
connaissance commence après la connaissance urantienne. 

Moi je ne suis pas intéressé par la connaissance urantienne parce que la connaissance
urantienne est déjà connue, moi je suis intéressé par ce qui n’est pas connu, et pour être
intéressé à ce qui n’est pas connu, ben, il faut que tu parles, ça fait que si quelqu’un me
demande : “ben, mais qu’est-ce que c’est, ça”... Ben là, je parle, c’est en parlant que
j’apprends ce que je sais, je ne peux pas penser !

Donc la connaissance urantienne pour moi, c’est une connaissance qui permettra à l’Homme
de demain, à l’Homme plus évolué, l’Homme plus ésotérique, l’Homme plus occulte,
l’Homme plus philosophique, l’Homme plus intuitif, l’Homme plus sensible, l’Homme
nouveau, ça permettra à cet Homme-là de comprendre les illusions des mots. La fonction de
la connaissance urantienne, c’est de permettre à l’Homme de comprendre l'illusions des
mots.

Quand l’Homme aura compris l’illusion de mots, il rentrera dans l’énergie des mots.
L’énergie des mots, c’est l’énergie qui lui permettra de connaître ou de vivre ce qu’on
appelle la fusion, donc tant que l’Homme va vivre “La Cosmogonie d’Urantia”, il va se
meubler l’Esprit, donc il va avoir un Esprit urantien, mais il ne pourra pas vivre la fusion.  

Quand l’Homme va dépasser, quand l'Homme va voir la subtile illusion de la forme qui sert
à apporter à la Terre de l’énergie, il entrera dans l’énergie de la forme, et c’est là que
l’Homme commencera à vivre la fusion.

Quand l’Homme avancera dans la fusion, il entrera dans l’infinité de l’énergie, donc il
entrera dans l’infinité du mouvement de la conscience universelle. Et c’est à ce moment-là
qu’il découvrira au fur et à mesure que, lui en tant qu’outil, créant sur le plan matériel cette
énergie-là, il découvrira les mystères d’Urantia. 

Puis quand l’Homme comprendra les mystères d’Urantia, la science de la psychologie, la
science de l’évolution, la science de la matière, la science de l’animal, la science de la
plante, la science de l’Esprit, la science de l’âme, la science du temps, la science du
magnétisme, la science du feu, la science de l’orbite terrestre, la science de la conscience de
la Terre, la science de l’enfer, la science du ciel, la science de la limite du soleil, la science
de la conscience du soleil, la science de l’Esprit du soleil, la science de Dieu, la science de
l’incorporation de Dieu dans les différents royaumes qui nécessitent la concrétisation de
l’Esprit humain pour l’accès à ces royaumes, tout ça, graduellement, viendra à l’Homme,
donc l’Homme rentrera dans la science cosmique. 
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Quand l’Homme rentrera dans la science cosmique, il découvrira les différents aspects de la
science cosmique, et il pourra automatiquement intégrer l’énergie à son mental, à son vital,
à son physique, à son astral et automatiquement il ne sera plus Homme planétaire, il sera
Homme cosmique. Donc à ce moment-là, il aura les clés nécessaires pour transmuter la
conscience de son atome mental, astral, vital, physique et il pourra se dédoubler, donc il
pourra aller dans l’éther.

Quand l'Homme commencera à aller dans l’éther, il pourra commencer pour la première fois
à converser avec le son, il pourra à ce moment-là commencer à manipuler le son. En
manipulant le son, il deviendra un être créateur, il fera partie de la hiérarchie, il instituera
sur la Terre une nouvelle civilisation qui sera plus grande que celle des Atlantes, donc il
perdra complètement la mémoire du temps, et il pourra commencer à créer dans le temps.
Parce que l’éther, c’est la création de l’Homme dans le temps.

Et à ce moment-là, l’Homme fera partie d'un nouveau cycle d'évolution, mais à ce moment-
là “La Cosmogonie d’Urantia”, ça n’aura pour lui aucune signification, donc “La
Cosmogonie d’Urantia”, c’est un livre qui est extrêmement important pour l’évolution
psychologique, philosophique, spirituelle, occulte de l’Homme, mais ça n’a aucune
importance pour l’Homme réel. 

RG : Qu’est-ce qui a de l’importance pour l’Homme réel ? 

BdM : Pour l’Homme réel, tout ce qui a de l’importance, c’est le passage de l’énergie dans
ses corps pour la transmutation de l’énergie, la codification de l’énergie et l’électrification
de ses différentes cellules, afin qu’il puisse éventuellement se servir de la matière d’une
façon créative. 

RG : Et de quelle façon peut-il ouvrir les portes pour que l’énergie passe dans tous ses
corps ? 

BdM : Les portes, ce n’est pas lui qui ouvre les portes de l’énergie, les portes de l’énergie
s’ouvrent au fur et à mesure qu’il entre en contact avec des idées qui viennent de la
manifestation de l’énergie à travers certains Hommes sur la Terre. Les portes s’ouvrent s’il
est capable d’absorber le torrent de l’énergie, il y a changement vibratoire dans ses cellules,
il y a changement vibratoire dans son taux original, et éventuellement il est capable
d’absorber une plus grande dose d’énergie, puis une plus grande dose d’énergie. Et puis
éventuellement, il vit l’électrification de ses chakras.

Tant que l'Homme n’aura pas connu ou ne vivra pas l’électrification de ses chakras, il ne
pourra pas réunir, il ne pourra pas faire la connexion magique entre les chakras de son
système. Les chakras, les sept chakras de l’Homme doivent être interconnectés par un jeu
d'énergie. 

S’ils ne sont pas interconnectés par un jeu d’énergie, l’énergie ne peut pas passer du haut et
descendre vers le bas pour entrer dans la matière, donc les seuls pouvoirs que l'Homme sur
la Terre peut avoir, ce sont des pouvoirs astraux, ce ne sont pas des pouvoirs qui relèvent de
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l’éther, c’est-à-dire que ce ne sont pas des pouvoirs réels, c’est à dire que ça ne fait pas
partie de la magie cérémoniale de l’être de demain. 

RG : Et est-ce que ça pourrait faire partie de ce qu’on appelle la magie noire ? 

BdM : Ça fait partie de l’extension de la magie noire à travers les tribunes du haut astral du
monde moderne. Le haut astral du monde moderne fait partie des hautes formes qui sont
contrôlées par des Intelligences déjà mortes, des Intelligences en ascension, et ce sont des
Intelligences qui ont tellement de pouvoir que l’Homme est incapable de voir au-delà de
leur Intelligence. Et tant que l’Homme n’est pas capable de voir au-delà des Intelligences
qui sont dans les hautes tribunes de l’astral, l’Homme n’est pas capable de faire la
connexion électriquement entre ses chakras.

Donc il n’est pas capable de subir le choc de l’énergie, le passage de l’énergie qui passe de
l’éther et qui vient directement dans la matière, donc l’Homme est assujetti dans certaines
conditions à des tremblements, à du doute, à une confusion, il est incapable de vivre et
d’être intègre et intégral. Il est incapable d’avoir une identité, il est incapable d’être sur un
plan maître de lui-même, sur un autre plan maître de lui-même, et sur un autre plan maître
de lui-même. Il y a toujours un petit maître au-dessus de lui.

Tant qu’il a un petit maître au-dessus de lui, lui il est simplement une créature du “bon
Dieu”, ou un disciple du petit maître ou du grand maître ! Mais que tu sois un disciple d’un
petit maître ou d’un grand maître, tu es un disciple pareil. Si tu es un disciple, tu n'es pas
dans ton Intelligence. Tu es influencé par l’Intelligence de l’autre. Si tu es influencé par
l’Intelligence de l’autre, ben, tu ne connais pas les relations, les liens karmiques, les liens
Atlantéens entre toi-même aujourd’hui et ce maître-là, mais à ce moment-là, ça fait partie de
ton expérience. L'Homme doit en arriver un jour à être totalement autonome, centrique. 

RG : Une autre question ici, Bernard : comment identifier la forme qui crée la solitude ?
Le karma ressenti derrière cette forme... Et ce qui semble interminable, et ce qu’on voudrait
bien pour vivre réellement ; le supramental va peut-être me guider ? 

BdM : Je vais continuer là... 

RG : Je vous suggère d’écrire vos questions en dactylo si possible... (rires du public). 

BdM : C’était quoi la question ? (rires du public).

RG : La question ici commence comme ça : comment identifier la forme qui crée la
solitude, le karma ressenti derrière cette forme... 

BdM : O.K. O.K. Ça marche. Il ne s’agit pas d’identifier la forme qui crée le karma, il
s’agit de la détruire. Les gens sont trop “pognés” (prisonniers) dans le karma, le karma là,
c’est rendu à un mot de passe, tu te casses une patte c’est du karma, (rires du public), ton
enfant vient au monde, il lui manque une patte, c’est du karma, c’est tout du karma là ! La
Loi de la mémoire, ce n’est pas ça ! Mais le point n’est pas là, “pantoute”. 
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Il s’agit pour l’Homme de détruire les conséquences de ce qu’il appelle le karma, autrement
dit il s’agit pour l’Homme de détruire les formes qui maintiennent en vigueur la mémoire,
autrement dit il s’agit pour l'Homme de rendre son Esprit puissant, c’est-à-dire de donner à
son Esprit la chance de se manifester dans sa vie de tous les jours. 

Et pour que l’Homme permette à son Esprit de se manifester dans sa vie de tous les jours, il
faut qu’il soit bien dans sa peau, il faut qu’il mette de côté les formes qui polluent son
mental et polluent son émotionnel, c’est aussi simple que ça. Mais l’Homme, quand il fait
face aux conditions qui sont simples techniquement, mais qui sont difficiles émotivement ou
mentalement, il a peur ! Il a peur ! 

Puis l'Homme a peur de détruire la forme parce que la forme, c’est devenu pour lui une
condition psychologique, puis souvent il y a des ramifications, il y a des liens à la forme.
L'Homme a peur et c’est cette crainte-là qui doit éventuellement être éliminée, et pour
qu’elle soit éliminée, ce n'est pas l’Homme qui doit causer ou créer les conditions, c’est la
vie parce que la vie est toujours évolutive.

L’Esprit est toujours là, ça fait que l’Esprit crée des conditions éventuellement qui font en
sorte que l’Homme vit une crise, et c’est dans la crise que l’Homme évolue, c’est dans la
crise que l’Homme détruit la forme. Tant qu’il n’est pas en crise, il ne détruit pas la forme,
il en souffre. 

Quand il est dans la crise, qu’il est assez conscient des Lois de la forme, qu’il est assez
conscient d’être manipulé par la forme, qu’il est assez conscient d’être assujetti à la forme,
éventuellement il vient qu’il a une Volonté, qu’il a une Intelligence de plus en plus ferme,
de plus en plus forte. Et là, il met un terme à la forme, et là il évolue. Et puis
éventuellement, la solitude se désagrège, il n’y en a plus de solitude.

Donc c’est très important que les gens arrêtent de penser en terme de karma, les Hindous
pensent en terme de karma, ils sont assis sur leurs fesses ! Nous autres, on commence à être
de nouveaux Hindous ! Le karma, c’est un concept ! Et tous les concepts contiennent une
forme, toutes les formes nous lient à une mémoire. Ce qui est réel dans l’Homme, c’est sa
Volonté créative, c’est son Intelligence créative et son Amour éventuellement réel, c’est tout
ça qui est réel dans l’Homme, c’est la partie réelle de l’Homme. 

Ce qui empêche la manifestation de ça, c’est une forme ! Si ça crée la solitude, il faut que
l’Homme la détruise, mais l’Homme a peur de détruire la forme, l'Homme reste prisonnier
de la forme, puis il peut rester prisonnier pendant des années de temps jusqu’à tant qu’il
souffre assez là, qu’il en ait assez là, plein le casque là, d’être solitaire, de vivre une solitude
là, que si quelqu’un un soir l’appelle et lui dit :  “bon, ben, Jean Paul viens-tu au bowling,
ou viens-tu à l’expo”... Il dit : “oui j’y vais, là”... Là il se donne un coup de pied dans... Ici
là... Là il y va, puis il s’ajuste, une autre fois il y va, puis éventuellement, il commence à
trouver que c’est le fun d’aller voir des expos, c’est de même que ça marche !

RG : Mais de même que ça marche, c’est justement le problème... 
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BdM : C'est de même que ça marche ! 

RG : Tout le monde se retrouve au stade puis les expos sont éliminées, puis là c’est le
grand découragement... 

BdM : Quand tout le monde sera conscient puis que tout le monde sera au stade, il n’y aura
plus d’expo (rires du public).

RG : La solitude amène au suicide, mais que penser de celui qui a tellement peur de la
mort, qu’il ne peut accepter la solitude ? 

BdM : Tu te suicides ou tu ne te suicides pas ? (rires du public). Il faut que tu te décides
dans la vie, t’sé ! 

RG : Puis l’autre qui s’est suicidé, puis après il le regrette... (rires du public). 

BdM : Ah ! Mais ce n’est pas drôle ! Il y en a qui se suicident et puis ils regrettent de
l’avoir fait une fois quand ils sont arrivés de l’autre bord, mais il est trop tard ! Il y en a bien
qui se suicident. Rendu là-bas, il dit : “ouais, j’ai fait une gaffe”. Hé, il est trop tard, il va
être obligé de revenir encore à la Terre,  c'est pas un cadeau ! 

RG : Ceux qui ne se suicident pas, est-ce qu’ils reviennent dans la matière aussi ou... ? 

BdM : Ca dépend, s’ils en arrivent éventuellement à une conscientisation de leur être, ils
n’iront pas, ils ne retourneront pas à l’astral, ils auront une continuité de conscience ces
êtres-là, c’est ça la nouvelle évolution. 

RG : Parce que derrière les doctrines ésotériques, on sait bien ce que ça vaut l’ésotérisme,
mais derrière les doctrines ésotériques, on dirait qu’on attend la fin des temps pour pouvoir
être tous capables d’échapper au karma terrestre ? 

BdM : Les doctrines ésotériques ne sont pas fausses. Les doctrines ésotériques ne sont pas
fausses, c’est que les doctrines ésotériques ne se comprennent pas réellement, elles se
comprennent philosophiquement. La seule différence entre moi et les doctrines ésotériques,
c’est que moi je détruis la forme de la doctrine pour laisser passer l’énergie, il y a une
différence. 

Il y en a de remarquables doctrines ésotériques qui sont très intéressantes, qui sont
intelligentes, qui sont prophétiques, qui sont intuitives, qui sont psychiques, qui sont d’ordre
du futur, mais le point n’est pas là, le point est que l’Homme doit rentrer dans son énergie
pour pouvoir bien comprendre sa relation avec l’évolution future. 

Sans ça il va toujours rester accroché, prisonnier des doctrines ésotériques. Il y en a qui font
de l’ésotérisme depuis quarante ans, cinquante ans ! Hé, c’est long cinquante ans
d’ésotérisme, tu peux même leur donner un doctorat, puis plus ils font de l’ésotérisme, plus
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ils se débalancent. Ça fait que là, c’est plus un doctorat qu'il faut leur donner, là c’est un
docteur ! (rires du public). 

RG : Mais il y a des docteurs là... Je pense à une autre question ici, parce que quand je
manque d’inspiration, je m’en sauve... Pourquoi un être qui a un comportement alcoolique,
il est peut-être aussi alcoolique, souffre constamment de solitude ? 

BdM : C’est intéressant ça, d’ailleurs j’ai l’intention de faire un livre sur l’alcoolisme un
jour. L’alcoolisme, les êtres qui sont alcooliques sont des êtres qui ont une grande
sensibilité, et ils ne sont pas capables de contenir l’énergie dans leur plexus solaire, c’est ça
qui les mène à l’alcoolisme, ils ont une grande sensibilité ces êtres-là. Et l’alcoolisme, ça
leur permet de balancer ça, mais ce qui arrive, c’est qu’ils vont trop loin, donc ils
deviennent alcooliques parce qu’ils ont une grande sensibilité.

Et le problème des êtres qui ont une grande sensibilité, c’est qu’il leur manque de la
Volonté, donc si tu es sensible puis que tu as de la Volonté, tu peux prendre un “gin-tonic”
mais tu vas en prendre un, deux ou trois. Mais si tu es sensible puis que tu n’as pas de
Volonté, tu vas en prendre cinq, six ou sept, puis huit, puis neuf. Là, à ce moment-là tu
deviens alcoolique. Donc le problème des alcooliques, les gens qui sont alcooliques, moi
j’en ai rencontré beaucoup, et ce sont des êtres sensibles.

Et ce sont des êtres qui souffrent de leur sensibilité, qui ne sont pas capables de contenir leur
sensibilité, donc l’alcool devient pour eux autres une balance, un équilibre, mais c’est une
balance qui détruit le corps physique et qui, éventuellement, crée en eux un débalancement
du corps astral tel qu’ils ne sont plus capables de se servir de leur Esprit avec la même
agilité qu’ils avaient avant.

Donc qu’est-ce qui se crée dans leur mental ? Il se crée de plus en plus d’imagination, de
réflexion, donc l’Homme devient de plus en plus un être qui s’intériorise au lieu de
s’extérioriser, il s’intériorise. En s’intériorisant, il crée la solitude. L’intériorisation, le
phénomène d’aller en dedans de soi – ça, c’est bien ce titre-là – quand tu vas trop en dedans
de toi-même, tu te crées une coque.

Tu te crées comme une petite maison, ça fait que si tu prends un petit “gin” ou quatre petits
“gins” dans ta petite maison, éventuellement tu te sens pas mal bien parce que là, dans ta
petite maison là, tu peux te créer n’importe quel fantasme que tu veux, et puis ça, ça devient
pire, puis pire, puis éventuellement tu te coupes avec le monde extérieur. C’est là la solitude
de l’alcoolique. 

RG : Pourtant c’est curieux parce qu’il y en a souvent qui prennent un verre ou plus pour
pouvoir justement avoir la facilité de communiquer avec les autres ?

BdM : Ah ! Oui, mais ça ne dénie pas ce que je dis, c’est simplement un mouvement de
l’extérieur pour contrebalancer ce que je dis. Ils souffrent tellement de cette intériorisation-
là qu’ils prennent un “scotch” pour le sortir, pour en arriver à sortir de ça ! Il y a une partie
d'eux autres... Les gens qui sont alcooliques, c'est pas tous des idiots ! Alors ils veulent
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sortir de cette condition-là, donc ils pensent qu’en prenant un verre ils vont sortir de cette
condition-là.

Puis ce n’est pas nécessairement vrai parce que déjà, ils n’ont plus de mémoire, c’est-à-dire
qu’ils n’ont plus de Volonté, ils n’ont pas assez de Volonté, donc s’ils manquent réellement
de Volonté parce qu’ils sont très très sensibles, et qu’ils ne sont pas capables d’aller au-delà
de leur condition psychologique, éventuellement ils ne pourront plus le faire ce mouvement-
là, ils ne pourront plus le faire, ils vont s’intérioriser. 

Un alcoolique qui prend une “p’tite shot” pour essayer de s’extérioriser, c’est déjà un bon
mouvement, mais s'il s’extériorise avec des gens qui sont suffisamment intelligents, puis qui
ont suffisamment d’énergie, éventuellement il pourra sortir de son alcoolisme puis changer
la condition qui balance son corps astral avec une autre, peut être que ce sera une parole
créative. 

Alors s'il rencontre des gens qui ont... Mais s’il rencontre un autre gars qui a de la bouteille,
comprends tu... Il est évident qu’on va finir comme ça la soirée, ben, il est évident que tu ne
vas plus nulle part ! Mais s’il rencontre des gens avec lesquels ils sont capables de parler
créativement, la bouteille elle va diminuer, puis elle va diminuer et puis éventuellement ils
vont lâcher la bouteille ! Moi j’en connais un parmi mes séminaristes qui est un alcoolique,
il prenait une “shot” puis une grosse “shot”, là il prend moins de “shot”, et moins il boit du
“scotch”, et plus il parle à table, alors c’est parfait. 

RG : Vous n’êtes pas sa femme !

BdM : Pardon ?

RG : Vous n’êtes pas sa femme !

BdM : Ben, non, je ne suis pas sa femme.

RG : Peut-être qu’elle aimait mieux le verre que la parlotte...

 BdM : Non, il a changé là ! Il a changé le verre pour la parole, et puis la parole créative, la
parole consciente, c’est très fort, ça l’a sorti, ça l’a sorti, ça l’a sorti... Mais il y a des
organisations comme les AA, (Alcooliques Anonymes) qui font un travail, qui ont beaucoup
d’expérience psychologique au niveau de l’alcool, et ça aide beaucoup de monde.

RG : Ça revient encore, à la fameuse formule dans la première heure où on parlait des
génies parce que très souvent, les gens qui sont géniaux en peinture, en musique, en
écriture, ils ont eu souvent, on en voit, qui ont eu des problèmes d’alcoolisme ?

BdM : Oui, parce que souvent les génies sont obligés de vivre leur état psychologique ou
leur état de sensibilité, seuls. Vous savez les génies, un génie qui communique son idée à
quelqu’un de normal, l’autre dit : “t'es capoté, t'es un génie, donc t’es capoté”. Les génies
sont toujours capotés vis-à-vis de nous autres, ça fait que le gars, qu’est-ce qui se produit ?
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Il souffre ! Si ça, s'adonne que dans sa vie il est capable de faire reconnaître son génie, là il
ne souffrira plus.

Einstein, quand il a fait sa théorie de la relativité, et puis que ça a été étudié là par tous les
grosses “bolles” (têtes) qui ont dit : “oui, ça a bien du bon sens-là ton équation”, ben là, ça
marche, mais imagine-toi si Einstein s’était “pogné” avec ça jusqu’à la fin de sa vie, il aurait
capoté ! Regardez Nietzsche ! Nietzsche c’est un exemple, malgré qu’il avait des facteurs
physiques, physiologiques qui l’ont amené à l’insanité.

Mais Nietzsche dans sa compréhension philosophique, dans certaines choses qu’il a dit, a dû
vivre ça seul ! Le problème des génies, c’est que souvent ils n’ont pas d’oreilles dans le
monde pour les écouter, aujourd’hui ça change là, parce qu’un Homme qui est génial
aujourd’hui, qui va mettre sur pied quelque chose d’extraordinaire, souvent il va être
repêché dans le monde par des multinationales pour faire des milliards.

Lui, il finit toujours dans le trou, “anyway”, mais au moins il est reconnu, une fois qu’un
génie est reconnu, il est bien ! Mais quand tu es un génie puis que tu n’es pas reconnu, c’est
“toffe”, c’est très “toffe” (difficile). 

RG : Je ne veux pas vous envoyer des fleurs, Bernard, mais j’ai l’impression qu’il y a
plusieurs années de ça, quand vous avez commencé à parler, puis que les salles ont
commencé à se remplir, c’était un "tout ou rien", c’était ou Bernard à St Jean ou bien un
autre Bernard avec un public qui le suivait parce qu’au début, s’il y en a un qui s’est fait
critiquer en public, c’était bien Bernard de Montréal, on disait : il est capoté ce gars-là, il
ne sait pas ce qu’il dit. Ça a pris du temps avant qu’on commence à comprendre Bernard,
finalement comment est-ce qu’on se sent quand on est écouté, quand on a des oreilles
quelque part ? 

BdM : Comment est-ce qu’on se sent quand on est écouté ? 

RG : Oui. 

BdM :  On parle plus... Je ne sais pas. 

RG : Vous avez déjà dit que de parler à des murs, à un moment donné, un gars il s’ennuie
de parler à des murs. 

BdM : Oui, mais moi j’ai toujours eu l’attitude personnelle que... D’abord j’ai toujours dit
au monde : “croyez-moi pas”, et ça, ça a été mon point de départ, si vous me croyez, vous
allez capoter parce que ça ne se comprend pas ce que je dis, ça se sait ! Ça fait qu'en disant
au monde “croyez-moi pas”, au moins on était libre, le public était libre, puis moi j’étais
libre. 

En disant au monde, vous comprendrez ou vous comprendrez quand vous le saurez, quand
vous le saurez vous comprendrez, c’est bien simple, mais ça ne se comprend pas au niveau
de l’intellect, ça fait que “croyez-moi pas” parce que si vous me croyez, à ce moment là
vous allez créer des formes.
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Là, ça va devenir une religion, là je vais devenir un gourou ou un “mazu”, quelque chose là,
puis je ne veux pas ça, parce que moi j’aime ça, porter une cravate, je ne veux pas porter des
robes longues puis avoir des tongues (rires du public), ça fait qu'aujourd’hui naturellement,
il y a plus de monde, puis tout ça, mais c’est normal... 

RG : Le temps file très rapidement et puis il y a des gens qui optent maintenant pour,
j’oserais dire, les doctrines de Bernard de Montréal ou en tout cas la façon de penser de
Bernard de Montréal, mais à certains égards elle est très opposée au message du Nazaréen
qui lui disait : “je suis la voie, je suis la vérité, que celui qui m’aime me suive”. Vous, vous
dites : “lâchez moi tranquille là, je vais aller boire mon coke (coca) chez Eaton” !

BdM  : Ouais, mais il faut considérer le temps... Le Nazaréen c’est un initié qui parlait à un
peuple dans un certain temps qui n’avait pas la psychologie d’aujourd’hui. Aujourd’hui,
imagine-toi aujourd’hui qu’un gars arrive sur la scène mondiale et puis qu’il dit : “Je suis la
vie, la vérité”... Bon, les gens vont lui lancer des tomates ! T’imagines-tu arriver Johnny
Carson là : “je suis la vie, la vérité puis la voie”, tu ne peux plus parler de même
aujourd’hui !

Dans ce temps-là, ça se parlait dans ce temps-là parce dans ce temps-là, les gens étaient très
simples, dans ce temps-là l’Humanité n’avait pas été amenée au stage de la confusion
philosophique. Dans ce temps-là, l’Humanité était au stage de la compréhension spirituelle
des aspects occultes de la vie à travers des paraboles. Puis encore, il s’est fait accrocher
par... Comment est-ce qu'ils s’appellent... Les Romains, pareil ! Mais aujourd’hui tu ne peux
pas, les temps changent ! 

La psychologie change ! Tu ne peux pas parler de même, ça ne tient pas debout, dans ce
temps-là ça tenait debout, si le Nazaréen venait dans le monde aujourd’hui, il ne parlerait
pas de même, il ne pourrait pas parler de même ! D’abord il aurait un autre mental, il aurait
une autre personnalité, il ne pourrait pas parler de même, les temps changent, tu parles selon
les temps ! Me vois-tu parler en paraboles, aujourd'hui, ils vont me dire : “voyons, parle
donc comme du monde”. Ils auraient raison ! Les temps changent.

Aujourd’hui, tu es obligé de dire au monde, tu es obligé de parler au monde, tu es obligé de
dire au monde ce que tu es capable de dire, et puis de laisser ça là... Si ça a du bons sens, le
monde va le réaliser un jour, ils vont le comprendre un jour, et puis si ça n'a pas de bons
sens, ben, ils vont fermer le livre ! On n’est plus au stage de “l’endoctrination” ! On est à un
nouveau stage, c’est pour ça que le Nazaréen quand il est venu, il est venu pendant
l’involution, il est venu pour des raisons occultes que l’Homme ne connaît pas !

Il est venu pour ouvrir les circuits universels, donc automatiquement, le travail qu’il a fait
dans ce temps-là puis le travail qu’il ferait aujourd’hui, ça serait deux travaux totalement
différents, totalement différents ! Puis le langage serait différent, ça fait qu'on ne peut pas
comparer deux époques. Aujourd’hui les gens qui parlent... Les gens... Les speakers,
“whatever”, ceux qui ont de la jasette là, ceux qui ont quelque chose à dire, ils le parlent
selon une autre vibration.
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Mais l’Homme aujourd’hui entre dans un cycle d’évolution nouveau, donc on ne peut plus
se laisser imposer des paroles au niveau de la croyance : “je suis la vérité, la vie”... Qu’est-
ce que c'est ça ! “je suis la voie, la vérité, la vie”... C’était bon dans ce temps-là !
Aujourd’hui, ce n'est plus bon ! Mais ça a servi de réflexion pour les Hommes pendant des
siècles de temps, ça a créé une religion. 

C'était très important qu’on ait dans le monde occidental une religion pour contrebalancer
les éthers astraux des Bouddhistes, les éthers astraux des Mahométans, et puis les éthers
astraux éventuels des Témoins de Jéhovah, ainsi de suite, pour qu’il y ait un équilibre dans
les éthers astraux ; donc la religion catholique était très très importante, pour lier, pour créer
une cohésion en Europe, il y a bien des raisons ! Ça va loin la religion ! 

Mais aujourd’hui, puisqu’on entre dans un nouveau cycle où l’Homme, pour la première
fois, est capable de rentrer dans son Intelligence, autrement dit de devenir intelligent par lui-
même, sans passer par l’extérieur, tout en comprenant l’extérieur, il est évident qu’un
Homme, un initié, à quelque niveau que ce soit, ne peut pas arriver dans le monde pour dire
ça !

Moi je vais vous dire une chose, Richard, il y a des gourous qui viennent des Indes là, puis
ils sont bien fins, tout ça, t'sé, puis s’ils font un travail constructif, créatif, ça se sent ;
“Maharishi Yogi” c’est un exemple, il a fait un travail réellement terre à terre, mais au
niveau de la méditation là, et puis ça c’est très bon pour le monde occidental, c’est un grand
travail qu’il a fait, mais il y a bien des gens à l’intérieur du cercle de “Maharishi Yogi” qui
ne comprennent pas, qui ne comprennent pas le “Maharishi Yogi”, ils ne comprennent pas,
ils sont bien plus “pognés” dans la forme que lui, tsé ! 

Puis il y a d’autres gourous qui viennent des Indes en 747 là, qui t’envoient de l’eau de rose
dans un gros amphithéâtre, puis qui sont la lumière, puis la vie, puis tout ça là... ! Moi je ne
peux rien dire contre le monde ! Moi je ne suis pas dans le monde pour dire : “bon, ben,
écoute, lui tu le crois, puis lui tu ne le crois pas, puis lui il est fin, puis lui il n'est pas fin”.
Ce n'est pas ça mon job ! 

Ce que je fais dans le monde, c’est simplement pour dire au monde : “apprenez à vous
protéger contre le mensonge” parce que le mensonge, même ceux qui sont dedans, ils ne le
savent pas.

Ça fait que quand les gens sont dans le mensonge puis qu’ils ne le savent pas, toi tu es bien
“pogné” ! Puis s’ils savent, ben, à ce moment-là ils ont leurs raisons, ils comprennent ; si tu
comprends les Lois du mensonge cosmique... Moi je m’en sers des Lois du mensonge
cosmique tout le temps. Moi il n’y a rien, il n’y a peut-être pas un Homme sur la Terre qui
est plus capable que moi de se servir de la forme et de créer le mensonge cosmique pour
amener l’Homme à une autre étape d’évolution pour détruire ça ! 

Moi je détruis tout ce que je fais, “anyway”, je dis quelque chose, je le détruis, je dis
quelque chose, je le détruis, je dis quelque chose, je détruis ! Quand les gens sont arrivés au
niveau vibratoire, qu”ils ne croient “pantoute” (pas du tout) à ce que je dis, là je suis
content. Ça, c’est ce que je fais, pour que les gens rentrent dans leur énergie. 
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Mais si les gens sont pris dans le mensonge cosmique et ne le comprennent pas, ils ne
réalisent pas les Lois du mensonge cosmique, à ce moment-là, ceux qui viennent après eux
autres peuvent être dans de beaux draps ! C’est ça ! 

Il est là le conflit entre ma personne, si tu veux là, ma personne, puis tout ce qui se passe
ésotériquement dans le monde. Donc les maîtres qui connaissent et qui comprennent les
Lois du mensonge cosmique, vont travailler automatiquement en fonction de l’élévation de
l’Intelligence de l’Homme, non pas en fonction de l’abrutissement de l’Intelligence de
l’Homme pour que cette Intelligence-là soit éventuellement pour une raison ou une autre,
même si c’est une raison spirituelle, dominée ! 

Il ne faut pas que l’Homme soit dominé, l’Homme est rendu intelligent, on est préparé, on a
passé toutes les évolutions, toute la progression des involutions, aujourd’hui on est capable
de créer des cerveaux électroniques, donc on n’est plus des “yoyos”, mais il y a un domaine
où on est facilement “enyoyotés” : c’est l’ésotérisme, la spiritualité, l’occulte. 

Donc moi, de ma part à moi là, mon combat dans le monde si tu veux, mon combat, mon
travail là, c’est ça, c’est de dire : “bon, ben, on est bien intelligent, on est capable de créer
des cerveaux électroniques, mais on ne sait pas jusqu’à quel point notre propre cerveau
peut être contaminé par d’autres conditions”. 

C’est ça mon travail, c’est simplement ça, puis je dis au monde : “croyez-moi pas” parce
que si vous me croyez, à ce moment-là vous faites exactement ce que je ne veux pas que les
gens fassent ! Je dis au monde, l’Homme est fondamentalement intelligent, mais il y a trop
en lui d’émotion et d’intellect pour qu’elle passe cette énergie-là, ça fait que je détruis les
formes, puis je détruis les formes, puis je détruis les formes, puis je détruis les formes ! Je
vais toujours les détruire, les formes !

Mes livres qui vont sortir vont créer un cataclysme dans le monde, sur le plan
psychologique, ça va être écœurant, puis ça va être pourquoi ? Je vais me cacher dans ce
temps-là, tu ne penses pas que... (rires du public). Mais ça va être pour détruire des formes,
pour que les gens en arrivent à être totalement dans leur Intelligence. Puis quand l’Homme
sera dans son Intelligence, il pourra comprendre les formes. Les formes, il y en aura
toujours des formes, il y en aura toujours des formes, mais il faut les comprendre, il faut les
voir, il faut voir à travers !

Quand l’Homme voit à travers les formes il est correct, tu n’es plus affecté, tu n'es plus
affecté, tu es bien, c’est là que tu es bien dans ta peau, mais c’est long parce qu’on a de la
mémoire, et on pense. Ce n’est pas un cadeau de penser, moi je ne voudrais pas penser une
minute, c'est terrible ! 

Puis plus on pense, plus on se crée des formes, ça fait que c’est un cercle vicieux jusqu’à
tant qu'on réalise que notre pensée, les Lois de notre pensée là, que j’explique souvent de
temps en temps là... Puis quand on est capable de faire confiance à notre énergie, à notre
Intelligence, c’est là qu’on commence à détruire les formes de notre pensée, puis de notre
émotion, puis c’est ça l’initiation solaire.
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Si tu veux donner un mot à quelque chose là, bon, ben, c’est ça l’intégration de l’Homme,
c’est ça l’évolution future de l’Homme, et ceux qui vont vibrer à tout ça, ceux qui vont
rentrer dans cette évolution-là, ils n’ont pas le choix, ils sont déjà marqués, ils ont déjà la
résonance ! 

Si tu mets un cristal sur la table, puis que tu fais vibrer le cristal sur la table, il a déjà la
vibration, ce qui fait que tu prends ta clé, puis tu la frappes la clé, le cristal va vibrer, c’est
automatique, il a la vibration ! Ça fait que si le cristal dit : “moi je suis chanceux, je suis
plus évolué que l’autre cristal”, là, à ce moment-là il va diminuer sa vibration. Ça fait qu'on
a tous une vibration, toi tu en as une de vibration, moi j’en ai une, Joe Blow il en a une de
vibration !

Puis si ça passe cette énergie-là, ça fait vibrer ce qu’on appelle notre “conscience”... Je vais
expliquer ça la conscience, un jour, c’est comique ça, c’est un autre mot, ça ne veut rien
dire, mais un jour on va expliquer ça, mais quand on va pouvoir vibrer au niveau de nos
corps subtils à l’énergie cosmique, on aura une conscience cosmique, donc on comprendra
n’importe quoi, tout se comprend. 

RG : Ça sera le thème de notre prochaine rencontre : “La conscience”. Il me reste une
question ici, Bernard, peut-être pour finir en beauté sur la solitude, pourquoi les gens
vivant près de la nature, à la campagne parlent très rarement de solitude ? 

BdM : Les gens qui vivent près de la nature et à la campagne ont plus de possibilité de
balancer leur corps astral, ils sont moins confinés à des espaces psychologiquement
conditionnés par la compression sociologique des grandes villes, il y a la vache dans le
champ, il y a le chien, il peuvent parler au chien, il peuvent parler à la vache, il peuvent aller
chercher une pomme, ils peuvent tomber en amour avec la pomme ! 

Tu sais, il y a toutes sortes d’aspects dans la vie rurale qu’on n’a pas en ville, l’espace est
plus vaste, il y a moins de limitations psychologiques sur l’Homme, le corps astral peut se
manifester plus librement, On parlait des couples qui couchaient dans le champ, tu ne peux
pas faire ça sur la rue Ste Catherine (rires du public), t'sé, il y a toutes sortes de choses !
L’Homme à la campagne a tendance à s’ennuyer moins que l’Homme de la ville, mais c’est
subtil ! 

Parce que l’Homme de campagne, pour qu’il s’ennuie moins, il faut qu’il soit actif, tandis
que l’Homme de la ville, il peut très bien prendre le métro puis aller au forum, il ne sera pas
actif, il va être passif, mais il y a tellement d’énergies qui vont le bombarder qu’il ne
s’ennuiera pas. C'est en sortant du forum qu'il va s’ennuyer, c’est comme quand tu vas “au
vue” (au cinéma), ça marche quand tu vas “au vue”, tu ne t’ennuies pas, tu ne penses pas, ça
rentre, comprends tu ? 

Mais aussitôt que tu sors du théâtre, là tu t’ennuies parce que le gars est tombé en amour
avec la fille, puis toi tu es tout seul (rires du public) ! Pendant que tu vivais le film, il y avait
un processus d’osmose, il y avait une sympathie entre toi puis la fille, t’sé, le gars tu ne t’en
occupais pas, il n’y avait pas de jalousie dans le théâtre (rires du public), mais c’est quand tu
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sors, tu es obligé d’aller chez “Burger King” manger un burger, je te jure que là... Puis tu as
encore la mémoire du film !

Si tu n'avais pas la mémoire du film, ce serait correct, tu n’aurais pas l’émotion du film,
mais comme tu as la mémoire du film, ben, tu t’ennuies ! Et puis il y en a qui sortent du
théâtre, qui ont les mouchoirs, puis tout... Ça fait que l’ennui de la ville puis l’ennui de la
campagne, c’est différent. Il y a des gens en campagne qui s’ennuient, mais les gens à la
campagne, s’ils sont ruraux de nature, s’ils sont capables de vivre là, ben, ils vont se créer
un environnement qui est moins “fluctuatif” qu’en ville.

Donc ils ont plus de chance de se stabiliser émotivement qu’en ville, tandis qu’en ville si tu
perds ton job, si tu perds ta femme, ton mari, si tu es toute seule, si tu as un gros nez là, t’sé,
puis chaque fois que tu rencontres le gars, il te dit : “maudit que tu as un gros nez”, t’sé,
ben, à ce moment-là il faut que tu changes la condition de ton nez, vas te faire opérer,
change ton nez, puis le gars quand il va te revoir, il va être content, là il va te marier,  t’sé, il
faut changer la forme ! (rires du public).

Ça fait qu'il faut changer la forme, par contre tu peux rencontrer quelqu’un qui va dire : “tu
as un gros nez, mais c’est pas grave, tu as une belle Intelligence, tu as des beaux
sentiments”, ça dépend qui tu rencontres. Si tu rencontres un gars qui est bien fait, t'sé, puis
qui se regarde dans le miroir tous les jours, puis qui est pas mal beau, puis toi tu as a un gros
nez, ben, c’est évident que tu vas être obligée de changer ton nez ! 

Mais si tu rencontres un gars qui est bien ordinaire, mais qui a un grand Esprit, un grand
intérieur, puis qui voit ton nez, il ne verra même pas ton nez, à ce moment-là, ben, tu peux
faire des petits qui n’auront pas de nez ! (rires du public).

RG : C’est là-dessus qu’on va se laisser, Bernard, le mois prochain j’ai l’impression que
ça va s’intituler : “La conscience”. Merci Bernard de Montréal. 
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La conscience BdM-RG#55A et 55B (novembre 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

55A - LA CONSCIENCE

Richard Glenn (RG) :  Novembre 1983, avec Bernard de Montréal, le sujet de la
conférence au Cégep Maisonneuve est : “La Conscience”. Bonsoir Bernard, vous êtes bien
Bernard de Montréal, parce que vous lui ressemblez ? 

Bernard de Montréal (BdM) : Oui, je lui ressemble, oui. 

RG : Dans la forme de ce personnage physique qu'on voit, tout le monde, et qu'on pourrait
tous témoigner comme étant Bernard de Montréal, il n’y a rien qui nous assure,
qu’effectivement celui qu’on voit présentement est Bernard de Montréal, tout ce que je peux
dire présentement, c'est que vous ressemblez à Bernard de Montréal... 

BdM : C’est aussi bon que de ressembler à Richard Glenn... (rires du public).

RG : La différence, c’est que moi je me sens, et j’ai conscience d’être Richard Glenn, alors
pouvez-vous me situer ce qu’on appelle la conscience ? 

BdM : C’est un sujet très intéressant la conscience, mais avant de vous situer  qu’est-ce
qu’on appelle la conscience, je vais faire une mise au point. Dans le passé... C’est à vous
que je parle... Dans le passé de l’Humanité, pendant l’involution, on dit que l’Homme avait
une âme, l'Homme aussi avait un corps matériel. Autrement dit l'Homme avait en lui, ou ce
qui faisait l’Homme, c’était une composante de deux choses, l’âme ou son Esprit et le corps
matériel. 

Dans l’évolution, dans le temps qui vient, dans les siècles qui viennent, l’Homme possèdera
une autre dimension, une autre... Comment on pourrait appeler ça ?... Il possèdera une autre
dimension, il aura le corps, il aura l’âme ou l’Esprit, mais il aura aussi la Lumière, donc
l’alliance ou la descente de la Lumière dans l’Esprit, et l'Homme formera ce qu’on appelle
la conscience. 

Donc l’Homme auparavant avait une conscience planétaire, une conscience inférieure qui
était faite de l’expérience, qui était le produit accumulatif de l’expérience de son âme, de
son Esprit, mais ce n’est pas suffisant parce que l’Esprit de l’Homme était prisonnier de ses
sens, donc son Esprit était coloré par ses sens, donc l’Homme était inconscient, c’est-à-dire
qu’il était un mort-vivant où il avait une conscience simplement planétaire. 

Dans les temps qui viennent, l’Homme aura une conscience réelle, ou une “supra” parce
qu’il n’aura pas simplement le corps matériel et l’Esprit, mais il aura en fusion avec cet
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Esprit, ce qu’on appelle de la Lumière, c’est-à-dire de l’Intelligence universelle. 

RG :  Mais pouvez-vous justement me définir ce que vous appelez la conscience ? Dans le
mot conscience il y a “con-science”. 

BdM : Conscience... On peut définir le mot “conscience” de différentes façons, mais dans le
cadre de l’instruction que j’impacte, le mot “conscience” veut dire la science de
l’Intelligence à travers l’Esprit pour le bénéfice de l’ego. Donc un Homme conscient, c’est
un Homme qui possède un Esprit, dont le rapport avec l’ego n’est plus soutenu par la
mémoire ou l’expérience antérieure, mais est soutenu directement par le Rayon de la
Création.

Donc ce rapport-là qui crée ce qu’on appelle une fusion, donne à l’Homme une conscience
réelle – c’est-à-dire une conscience évolutive qui n’est pas conditionnée par les facteurs
planétaires de son inconscience – mais qui est conditionnée par le rapport parfait entre cette
Lumière, ce Rayon, l’Esprit qui est prêt à la recevoir et l’ego qui est suffisamment solide
pour la capter. 

RG :  Est-ce que cette définition-là convient à ce que vous appelez la conscience
planétaire, ou ça définit bien la conscience supramentale, ce que vous venez de dire ? 

BdM : Oui, ça définit la conscience supramentale, ça définit la conscience cosmique
éventuelle.

La conscience planétaire, c’est la conscience que possèdent les masses aujourd’hui,
l’Homme de la cinquième race-racine. 

RG :  La conscience, comme la conscience minérale, il y a la conscience végétale, il y a la
conscience animale, il y a la conscience planétaire, il y a la conscience astrale...
Définissez-moi la conscience en dehors de la définition de la conscience supramentale, que
vous nous avez faite tantôt, s’il vous plait. 

BdM : Définir la conscience en dehors de quoi ? 

RG :  D’une façon plus générale que de la limiter à la conscience, à la définition, que vous
avez donnée tantôt, pour le supramental, mais qu’est-ce que c’est que la conscience ? 

BdM : De la conscience en général ? Bon. De la conscience, universellement, c’est de
l’énergie qui a besoin d’un support pour se manifester. 

Donc une énergie qui a besoin d’un support pour se manifester sur le plan minéral manifeste
de la conscience minérale ; une énergie qui se manifeste sur le plan de la plante, sur le plan
végétal, est une énergie de conscience plantaire, végétative ou végétale ; la même chose au
niveau des animaux ; la même chose au niveau de l'Homme inconscient ; la même chose au
niveau de l'Homme conscient ; la même chose au niveau de l’immortel ; la même chose au
niveau de l’éternel.
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Donc de la conscience, c’est simplement de l’énergie. 

Là où l’Homme doit comprendre et faire une étude profonde de sa relation avec cette
énergie – et ça, ça s’adresse à tous les Hommes de la Terre qui sont arrivés à un certain
niveau d’évolution spirituelle – c’est de réaliser, de constater, et de savoir avec certitude,
que de la conscience, ce n’est pas quelque chose qui s’imprime dans l’Homme d’une façon
gratuite, mais c’est quelque chose qui fait partie de l’Homme lorsque l'Homme en a compris
les Lois. 

Autrement dit, un Homme qui recevrait cette énergie ou un Homme qui reçoit cette énergie,
ou les Hommes qui recevront dans le temps cette énergie, et qui ne seront pas encore
habitués à en comprendre les Lois, feront énormément d’erreurs, autrement dit ils feront des
erreurs d’adaptation à cette énergie, donc ils feront des erreurs de conscience. Et ils feront
des erreurs d’adaptation parce qu’il y aura en eux trop de spiritualité, ils n’auront pas
compris parfaitement la relation entre cette énergie-là et le travail qu’elle fait sur les corps
subtils de l’Homme, sur le plan émotionnel, sur le plan mental. 

Et donc les Hommes, à cause de leur mémoire, auront tendance à penser que la conscience
supramentale, c’est une conscience qui descend dans l’Homme et qui se place dans
l’Homme avec facilité, et qui donne à l’Homme un produit quelconque d’elle-même, et ce
n’est pas ceci. C’est une erreur ! Ce sera une erreur interprétative, ce sera une erreur
expérientielle de l’Homme, et ce sera une erreur qui créera dans la vie de l’Homme de la
souffrance. 

Autrement dit, de la conscience, universellement parlant, c’est de l’énergie qui contient à la
fois les Principes universels de l’Intelligence, de la Volonté, de l’Amour et d’autres
principes qui ne sont pas exécutés dans notre Cosmos. 

Donc pour que l’Homme connaisse la Volonté, l’Intelligence et l’Amour en tant que
Principes universels de cette énergie, il faut que lui-même, sur le plan de son Esprit, soit
capable de comprendre, d’être en résonance avec les aspects plus inférieurs de
l’Intelligence, de la Volonté et de l’Amour qui font partie de son expérience antérieure en
tant qu’Esprit. 

Donc les Hommes de demain, qui véhiculeront sur la Terre, un plus grand Principe de
l’Amour, un plus grand Principe de l’Intelligence, un plus grand Principe de la Volonté,
parce qu’ils auront une conscience supérieure, seront obligés avec le temps de réaliser que
leur conscience antérieure et leur conscience subséquente, sont deux consciences totalement
différentes.

L'une faisant partie de son expérience, de la mémoire de l’âme, et l’autre faisant partie de la
pénétration de cette énergie-là dans la nature humaine pour amener l’Homme à une
résonance cosmique, pour amener l’Homme à un degré d’évolution qui coïncide
éventuellement avec les autres étapes de son évolution, qui sont l’immortalité et
éventuellement l’éternité. 
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RG :  On parle souvent de plans de conscience, de niveaux de conscience, je vous ferais
une remarque, Bernard de Montréal, ne prenez pas ça mal, mais la remarque est revenue
souvent depuis des années en conférence, où vous utilisez le mot “Homme” lorsque vous
voulez parler de l’humain. Alors moi je dis que c’est un niveau de conscience qui ne permet
pas de passer d’un niveau limité à... encore comme dans le passé, dire : “l’Homme”, quand
on veut parler aussi bien de l’homme et de la femme, plutôt que d’utiliser le mot humain, et
là je dis c’est un niveau de conscience, c’est “une conscience de”... 

Alors pouvez-vous me situer ce qu'on appelle les plans de conscience ou les niveaux de
conscience, sans tout le temps sauter de l’autre côté de la clôture sur le supramental, puis
l’Homme de demain, puis l’avenir, parlons de l’humain d’aujourd’hui, homme et femme et
les niveaux de conscience, et les plans de conscience. 

BdM : Les niveaux de conscience... Le mot “niveau de conscience”, c’est un terme qui est
purement conceptuel, parler de niveau de conscience, ça n’a absolument rien à faire avec la
conscience cosmique, c’est de la philosophie ! Parler de niveau de conscience, pour
l’Homme par exemple, si l'Homme parle de niveau de conscience, il fait simplement
référence à des étapes psychologiques où il lui convient psychologiquement de faire
référence philosophique à des étapes métaphysiques de sa pénétration de la réalité.

Mais ceci fait toujours partie de son ego et fait toujours partie de sa curiosité mentale. Les
niveaux de conscience, le mot “niveau de conscience” n’a aucune importance et n’a aucune
substance chez un être, ou pour un être qui est conscient. Parce que chez un être qui est
conscient ou pour un être qui est conscient, la divisibilité de la conscience n’existe pas, les
études ou les échelles comparatives de la conscience n’existent pas.

Bon, prenons un exemple un peu primitif là, prenons le cas de l’animal, prenons le cas de la
plante, prenons le cas du minéral, ce sont des couches de conscience, des états d’esprit, ce
sont des états d’esprit parce que la conscience c’est de l’Esprit, qu’elle soit solide ou non, ce
sont des états d’esprit qui ont des valeurs relatives selon la fonction biologique, minérale,
plantaire, qu’elles ont, en relation avec les données du royaume à l’intérieur desquelles ils
sont juxtaposés pour une convention collective d’évolution. 

Sur le plan de l’Homme, dès que l’Homme vient dans le monde et que l'Homme perd
contact avec cette énergie qui se situe dans l’Histoire humaine avant Adam, il y a
automatiquement une prise de conscience subjective, psychologique, au début, fondée sur le
développement du corps astral, ensuite fondée sur le développement du corps mental
inférieur qui donne à la cinquième race-racine le pouvoir intellectuel du rationalisme. 

Et ensuite vous avez une nouvelle étape où l’Homme se voit déchiré dans cette expérience,
où l’énergie qui descend et qui pénètre son Esprit fait éclater sa mémoire, réduit sa capacité
de penser en tant qu’être humain normal, pour lui donner une vaste capacité d’absorption
d’énergie qui, automatiquement, synthétiquement, instantanément, s’ajuste au niveau de ses
neurones pour lui donner une réflexion et une vue globale sur ce qu’il sait, sur ce qu’il doit
savoir, sur ce qu’il doit être, sur ce qu’il doit créer. Ceci fait partie de la conscience
cosmique.
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Donc la période de transition ou la période plutôt courte sur l’échelle de l’évolution, où
l’Homme prend conscience des plans ou de la divisibilité des étapes de la conscience, ça fait
partie de la période de l’involution où l’Homme devait développer un ego, et ce sera
totalement éteint automatiquement lorsque l’Homme entrera dans une conscience
supérieure, parce que si... C’est très intéressant que vous me demandiez cette question-là
parce que ça m’amène à parler de quelque chose que je trouve assez intéressant... 

Nous croyons, nous les Hommes, parce que nous avons la faculté de penser, nous croyons
que la faculté de penser est un instrument absolument essentiel de notre organisation
cérébrale. Et la faculté de penser n’est pas une fonction essentielle de notre faculté
cérébrale, elle est simplement une faculté temporaire qui est implantée dans l'Homme par
des Intelligences qui sont déjà en évolution sur des plans parallèles, mais dont l’Homme est
totalement inconscient. 

D’ailleurs, c’est la fondation même de ce que je dis dans les séminaires que je donne, je dis
que la clé à la conscientisation de l’Homme, à l’ouverture de l’Homme vers la conscience
cosmique, est fondée sur un principe seulement, c’est celui pour l’Homme de réaliser que ce
n’est pas lui qui pense ! Donc si l’Homme réalise que ce n’est pas lui qui pense,
automatiquement il change sur le plan de sa conscience, il passe à une autre étape de
l’évolution. 

Mais l’Homme, en général, n’est pas capable de se donner au niveau de son ego, au niveau
de sa pensée, la capacité de réaliser que ce n’est pas lui qui pense, parce que déjà ceci fait
partie d’un autre niveau de conscience. C’est lorsque l’Homme réalise ceci qu’il entre dans
ce qu’on appelle la conscience universelle, mais avec un très grand nombre de trébuchages,
avec un très grand nombre d’obstacles, avec un très grand nombre de faux pas, parce qu’il
n’est pas habitué à comprendre la raison et la nature de la pensée, et pourquoi la pensée
existe dans l’Homme. Pourquoi ? 

Avez-vous déjà pensé pourquoi la pensée existe dans l’Homme ? La pensée existe dans
l’Homme simplement pour une raison : pour lui permettre de développer certains aspects de
son cerveau qui, demain, seront utilisés pour une programmation au niveau de l’énergie
cosmique, permettant à cet Homme de pouvoir communiquer instantanément avec toutes les
échelles de la conscience intégrée dans les royaume du Cosmos local.

Donc demain, l’Homme, à cause de la réorganisation neuronique de son cerveau, pourra
communiquer avec la plante, le végétal, avec l’animal, le minéral, avec l’Homme, et il
pourra communiquer avec ce qu’on appelle les surhommes des autres galaxies que vous
appelez communément les “extraterrestres”. Mais pourquoi pourra-t-il le faire ? Parce qu’il
n’aura plus en lui la capacité de penser !

Ce qui coupe l’Homme, ce qui l’empêche de dépasser les limites de sa spatiotemporalité,
c’est qu’il pense. Si l’Homme n’était pas capable de penser, si l’Homme était dans le vide
total, il pourrait déjà développer des tendances naturelles qui font partie déjà de la nature de
son Esprit et entrer en contact avec les mondes parallèles.
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Vous avez fait des expériences vous, il y a d’autres personnes qui ont fait des expériences
dans des bains flottants, dans des espaces suffisamment réduits, mais très intenses au niveau
vibratoire, où ils ont vécus une dislocation du corps astral avec leur corps matériel.
Autrement dit, aussitôt que l’Homme est coupé au niveau de ses sens, il vit une autre
expérience de conscience. Lorsque l’Homme est coupé au niveau de sa pensée, il est dans la
conscience. Un Homme qui ne peut pas penser, il est conscient. 

Donc, être conscient, ce n’est pas une constatation philosophique, ce n’est pas une mesure
ou une échelle comparative ou “divisive” de plans de conscience. Être conscient, c’est une
intégralité qui permet à l’Homme de vivre à la fois dans le présent, dans le passé et dans
l’avenir, selon le besoin de l’énergie qui est en lui, et qui lui dicte, à cause de sa perfection,
l’acheminement de son évolution, et donc l’acheminement de l’évolution du Cosmos en
général. 

Donc c’est très important pour l’Homme de comprendre ceci, les écoles ésotériques, les
écoles philosophiques orientales et occidentales, ont voulu, pour des raisons qui faisaient
déjà partie de la faiblesse psychologique et philosophique de l’entretien spirituel de ces
écoles, ont voulu donner à l'Homme une programmation, un tableau de l’évolution possible
parce que l’Homme possédait déjà un corps de désir.

Donc l’Homme voulait franchir des étapes et c’était bon pour l'Homme qu’il sente qu’il
passe du premier, deuxième, troisième, quatrième, cinquième, treizième degré, ça lui
donnait une certaine motivation. Mais lorsque l’Homme entre dans la conscience cosmique,
autrement dit lorsque la conscience cosmique se fait sentir chez lui, tout ce fonctionnalisme
psychologique, spirituel, catégorique, disparaît. 

Et l’Homme n’est plus intéressé, il n’a plus la conscience des plans, il est conscience et il a
la capacité de véhiculer cette conscience sur les plans, selon son besoin, selon l’organisation
psychologique de son matériel psychique avec l’énergie qui est en lui, autrement dit ce
qu’on peut appeler “la Force”, c’est ça la nouvelle évolution, c’est un peu ça la réponse. 

RG : Quand vous dites tantôt que l’Homme de demain pourra entrer en communication
avec la plante, l’animal ou le végétal ou le minéral, ce sera avec quoi dans le minéral, avec
quoi dans le végétal, qu’il va entrer en contact ou en communication ? 

BdM : Il entrera en communication sur ces plans-là avec la conscience atomique de son
propre double. L'Homme... Bon, je veux replacer certaines choses ; vous savez, quand on a
une maison, il faut changer les meubles de place, sans ça, ça devient “plate” (ennuyeux),
bon, alors c’est la même chose au niveau de la métaphysique, au niveau du savoir, au niveau
de la conscience créative, il faut replacer les choses une fois qu’on les a bien utilisées.

Alors, il faut comprendre aujourd’hui que l’âme, ce que nous appelons l’âme, ce que les
Égyptiens ont appelé le “Ka”, l’âme un jour doit être détruite, c’est-à-dire que la mémoire,
parce que l’âme c’est une mémoire, doit être neutralisée. Une fois qu’elle est neutralisée
cette mémoire, son énergie sert à la création de ce qu’on appelle un double. 
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Un double, ce n’est pas le double astral. Un double, c’est la conscience atomique : minéral,
végétal, animal, mental, supramental d’un Homme futur, du Surhomme, de l’Homme de
demain. Bon, alors ce double étant à la fois minéral, végétal, animal, mental, humain et
Suprahumain, ce double peut automatiquement être en syntonisation vibratoire avec les
plans. 

Donc si un Homme veut avoir conscience de ce qu’est la conscience d’une abeille, il se sert
de son double pour être en syntonicité avec cette conscience vibratoire qui est la conscience
de l’abeille, comment le fait-il ? Il le fait simplement par la Volonté. Parce que le double
n’est pas une forme telle que nous le croyons. Le double est une consistance énergétique qui
est à la mesure de la Volonté, donc c’est la Volonté de l’Homme qui donne au double sa
mesure. 

Si le double a besoin d’être intégré dans un espace petit, automatiquement le double rejoint
la conscience atomique de cet espace. Si le double a besoin d’avoir un espace plus grand
selon la Volonté de l’Homme, automatiquement il rejoint cet espace, pourquoi ? 

Parce que lorsque l’Homme est en fusion, lorsque l'Homme a une conscience cosmique, sa
Volonté, son Intelligence, ce n’est plus la volonté de l’ego, ce n’est plus l’intelligence de
l’ego, son Amour ce n’est plus l’amour de l’ego, donc c’est quoi ? C'est trois Principes
Cosmiques Universels réunis en lui, pour lui permettre d’exécuter sur le plan où il est, la
Volonté, l’Intelligence et l’Amour de ces Principes.

Donc nous revenons, si nous voulons toucher un peu aux écoles ésotériques, nous revenons
à l’énergie indifférenciée. L’énergie indifférenciée, c’est une énergie qui ne s’appartient que
lorsqu’elle est révolue, c’est-à-dire que l’énergie indifférenciée de l’Amour, de la Volonté et
de l’Intelligence doit être reçue dans des systèmes psychiques pour être manifestée dans le
Cosmos, afin qu’elle fasse un travail.

L’énergie indifférenciée, pour qu’elle soit utile dans le Cosmos, l’énergie indifférenciée
pour qu’elle puisse créer dans le Cosmos, il faut qu’elle soit reçue, et l’Homme est un être
qui aujourd’hui est prêt à la recevoir. Mais étant prêt à la recevoir, il ne la reçoit pas sur la
base de sa psychologie égoïque, il la reçoit sur le principe de la fusion, c’est-à-dire qu’il la
reçoit parce que déjà, son Esprit a été emmagasiné de cette énergie, et son ego a été
pressurisé par cette énergie pour pouvoir répondre émotivement, mentalement, vitalement et
physiquement aux demandes de cette énergie. 

Donc l’Homme qui veut être en contact avec les plans de la création, peut être en contact
avec ces plans-là, non pas selon les Lois de son ego, mais selon les Lois de l’énergie.

Et comme il est fusionné, il est UN avec elle, donc la création, les œuvres de la création, et
quand je parle des œuvres de la création, je parle des activités occultes sur ces plans, les
Intelligences qui s’occupent du minéral, les Intelligences qui s’occupent du plantaire, les
Intelligences qui s’occupent de l’animal, de l’Homme, ainsi de suite, l'Homme est capable
d’entrer en contact avec ces Intelligences et de connaître les secrets de ces plans, parce qu’il
est en contact avec des Intelligence qui dirigent l’évolution de ces plans, donc tout est
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ouvert à l'Homme. 

L'Homme devient, si voulez, un magicien, c’est un mot qui est barbare, mais l’Homme
devient scientiste, et l'être de demain, l’Homme de demain, le Surhomme, l'Homme de la
sixième, la septième race-racine, l’Homme Jupitérien sera un Homme qui aura la commande
de l’énergie, donc il aura la commande de la nature, donc il sera un être créateur. 

RG :  Quand vous dites que l’Homme entrera, ou l'Homme fera, l'Homme de la sixième
race, ça veut donc dire que, présentement, il est privé de cette communication avec le reste
de la création, est-ce que c’est par déchéance qu’il en est privé, ou est-ce que c’est parce
qu’il n’est pas encore assez évolué ? 

BdM : Il en est privé parce qu’il devait développer un ego ; l’Homme devait développer un
ego et c’est normal. Si un Homme développe un ego, c’est normal qu’il se coupe de la
Création. Un Homme ne peut pas développer un ego et être en contact avec le Rayon de la
Création parce que le Rayon de la Création, lorsqu’il entre en contact avec les plans, que ce
soit celui de l’animal ou de l'Homme ou de la plante, il gère ! Le Rayon de la Création, le
mot le dit, le Rayon de la Création gère la Création, il gère l’évolution !

Mais si pendant une période quelconque, il est nécessaire que certains êtres très développés,
comme l’Homme, puissent prendre une certaine conscience, même si c’est une conscience
planétaire, pour éventuellement recevoir ce Rayon-là, mais d’une façon consciente, il faut
que l’Homme soit outillé. Donc l’Homme a besoin d’un ego, donc il a besoin d’un plan
mental inférieur, donc il a besoin de la faculté de penser, c’est ce qui est arrivé. Alors ce
n’est pas une déchéance, c’est une nécessité cosmique. 

Nous, nous avons tendance, les Hommes, à penser toujours en terme de déchéance, nous
avons tendance à penser toujours en terme de mal, nous avons tendance à toujours penser en
terme de bien, nous ne sommes pas capables de constater les choses en dehors de la polarité
du bien et du mal ! Et ça, ce n’est pas bon, parce que ça nous force à prendre conscience de
quelque chose qui, moralement, émotivement, nous abat, au lieu de nous donner une
substance supérieure qui est l’Intelligence supramentale, et qui nous libère de cette polarité. 

RG :  C’est que ça faisait allusion un peu, à ce que l’on entend dans la Bible par  “Au
Paradis, Adam et Ève étaient en communication directe avec toute la création” ?

BdM : Mais oui, c’est ce que je disais tout à l’heure, au Paradis... Avant la rupture, avant le
contact, avant que l’Homme commence son involution, que l'Homme commence le
développement de son corps mental, que l'Homme s’intéresse à la connaissance, que
l'Homme descende ses yeux vers la Terre, il était en contact avec les Forces. Mais l’Homme
a perdu ce contact avec les Forces, mais il devait perdre le contact avec les Forces pour
développer l’ego ! 

Si l’Homme n’avait jamais perdu contact avec les Forces, il n’y aurait pas un Homme de la
race-racine, il n’y aurait pas un Homme qui, sur le plan matériel, aurait la capacité de
maintenir la tension de cette énergie dans son corps matériel, parce qu’avant ceci, l’Homme
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serait demeuré à un niveau éthérique, autrement dit l’Homme n’aurait pas existé en tant que
tel. L'Homme aurait été simplement un objet, UN OBJET contrôlé par ces Forces. Parce
qu’avant Adam, l’Homme était un objet contrôlé par les Forces. 

L'Homme n’a jamais pu contrôler les Forces, il était un objet contrôlé par les Forces et il
était un objet docile de la Création. Quand l'Homme a commencé sa période de déchéance,
comme vous l’appelez, à ce moment-là il a commencé à développer l’ego, et ensuite, avec la
sixième évolution qui commence, l’Homme, maintenant qu’il a un ego, qu’il a une certaine
Intelligence, il est capable de commencer à contrôler ces Forces. 

Parce que l’Homme, un jour, devra contrôler ces Forces, parce que si l’Homme ne contrôle
pas sur le plan matériel les Forces de la Création, il ne sera jamais un créateur, il sera
simplement un être à travers lequel passent les Forces, pour éclabousser, pour remplir le
monde, mais l'Homme ne sera jamais un créateur. Les Hommes avant Adam n’étaient pas
des créateurs, c’était des êtres parfaitement harmonisés aux Forces.

Demain, l’Homme sera un créateur, donc demain l'Homme pourra amener sur la Terre,
travailler avec d’autres Intelligences pour créer sur cette planète une nouvelle science, une
nouvelle civilisation. Dans le temps passé, il n’y avait pas de science sur la Terre, il y avait
simplement une harmonie parfaite entre le Rayon et l’Homme. Demain il y aura sur la Terre
une science...

(Coupure d’enregistrement)... 

RG :  Quel est le phénomène qui a développé un ego, vous dites ? 

BdM : Bon... L’Homme a développé l’ego quand les circuits universels ont été coupés avec
Adam. Adam était dans une situation propice, Adam était un être qui avait contact direct
avec les circuits universels ; lorsque ces circuits universels ont été coupés, avec qui voulez-
vous qu’il parle ? Il faut être en contact mental, télépathique avec ces circuits pour réaliser
la grande solitude qui se produit chez l’Homme, lorsque ces circuits sont coupés ! 

Regardez les Atlantes ! Les Atlantes travaillaient le jour, ils dormaient la nuit, et c’est la
nuit qu’ils allaient, qu’ils entraient en contact et allaient chercher de la connaissance, non
pas le jour ! 

Donc l’Homme est obligé, s’il n’a pas la faculté de communiquer avec les circuits
universels, il est obligé quelque part dans le temps, de s’approprier quelque chose. Donc
l’Homme s’est approprié la faculté de penser. Mais quand l'Homme a commencé à penser, il
n’a pas pensé avec les pensées créatives des circuits universels, il a commencé à penser avec
les pensées qui étaient émises à partir de ce qu’on appelle les “plans astraux”. 

Donc quand l’Homme a commencé à penser, les pensées qui lui venaient à la tête étaient
déjà formulées par le monde de la mort. C’était dans le monde de la mort que les pensées
venaient à l’Homme, ce n’était pas des pensées qui venaient de ce qu’on appelle la
hiérarchie ou des plans supérieurs de l’évolution. Et depuis ce temps-là jusqu’à la fin du
vingtième siècle, l’Homme pense avec les pensées, en général, qui viennent du monde de la
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mort, sur les hauts plan du monde de la mort ou sur les bas plans du monde de la mort.

Si l’Homme vit la folie, il pense avec des pensées qui viennent des bas plans du monde de la
mort ; s’il a des pensées créatives, s'il a des pensées artistiques, musicales, papapa papapa...
scientifiques, ce sont des pensées qui viennent du haut plan du monde de la mort, parce que
l’Homme, quand il est dans la mort, il travaille. 

Il y a dans le monde de la mort des archives extraordinaires, tout est contenu dans le monde
de la mort. Il y a du matériel au niveau de la pensée parce que le monde de la pensée dans le
monde de la mort, c’est un monde... La pensée dans le monde de la mort, c’est aussi réel
que les meubles dans le monde de l’Homme.

Donc dans le monde de la mort, il y a des pensées qui pourraient servir à l’Humanité
pendant des siècles, il y a du matériel en masse pour être canalisé vers l’Homme ! Donc
l’Homme, jusqu’à la fin du vingtième siècle, n’a jamais pensé des pensées qui étaient les
siennes ! 

Il a toujours pensé, pensé, et il a toujours pensé des pensées qui venaient d’Intelligences sur
les plans de la mort, qui étaient des Intelligences venant soit du monde de la mort de la
Terre, ou qui venaient du monde de la mort dans d’autres parties de la galaxie. Donc
l’Homme n’a jamais été libre dans ses pensées, c’est pourquoi l’Homme a été constamment
obligé pendant des siècles, voir même des millénaires, à subir, à vivre, à absorber, les
opinions de l’Homme ! 

Demandez à un ego dans le monde, d’exprimer une pensée qui est foncièrement sienne,
dans un environnement ou dans un médium qui est public, vous verrez que l’ego ne veut
pas, ne peut pas, ou a beaucoup de difficulté à exprimer dans le monde une pensée qui est
totalement sienne, pourquoi ? 

Parce qu’une pensée qui est totalement sienne est une pensée créative, donc elle vient des
plans supérieurs de l’Homme, et elle n’est pas contaminée par l’astral, donc
automatiquement qu’est-ce qu’elle fait dans le monde de l’Homme ? Elle détruit, elle
réarrange ! Et qu’est-ce qu’elle fait dans le monde de l’astral ? Elle trouble ! 

Un Homme qui est moindrement... Moi je le sais par mon expérience, je trouble
constamment l’astral, je suis haï, je suis détesté par l’astral, pourquoi ? Parce que je trouble
l’astral ! Parce que dès que je dis quelque chose, dès que je lance dans le monde de
l’Homme des idées qui ne viennent pas du monde de l’astral, j’empêche le monde de l’astral
de troubler le monde de l’Homme, donc je suis détesté et c’est normal, et c’est très bien
ainsi ! Parce que l’Homme un jour doit en arriver à créer ses propres pensées, et je vais vous
dire comment on fait !

Pour que l’Homme crée ses propres pensées, il faut qu’il ait pris conscience quelque part
dans le temps que ce n’est pas lui qui pense. Quand il a pris conscience que ce n’est pas lui
qui pense, quand il a pris conscience des stupidités dans son mental, là il commence à faire
la différence entre ce qui est intelligent dans son mental et ce qui est stupide dans son
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mental ! Et petit à petit, il met de côté, il met de côté, il met de côté ! Éventuellement, il ne
reste que ce qui est intelligent dans son mental. Et ce qui est intelligent dans son mental,
éventuellement, disparaît. 

Donc un jour, l'Homme conscient n'a même plus besoin de communication dans son mental,
il n'a simplement qu'à parler, il n'a simplement qu'à écrire, il n'a simplement qu'à édifier
dans le monde, et il y a une correspondance totale entre l'énergie, l'Esprit et son ego. C’est
ça la nouvelle évolution. 

Donc tant que l’Homme est assujetti à la pensée, tant qu’il est obligé de recevoir de la
communication, il n’est pas capable de vivre dans le vide, et c’est ça le problème de
l’Homme, l'Homme n’est pas capable de vivre le vide du mental, il essaie, il fait de la
méditation, ainsi de suite, mais ça revient ! 

Le lendemain, il continue à penser, donc pour que l’Homme perde la faculté de penser, ce
n’est pas l’Homme qui peut lui faire perdre cette faculté de penser, c’est le Rayon, c’est ça
la fusion. Donc l’Homme entre dans une conscience supérieure, une conscience nette, une
conscience... La prochaine qui vient. 

RG: Avec ce que vous dites là, vous feriez peur aux psychologues, aux psychiatres, à tous
les gens... 

BdM : Je vais vous dire une chose, je ne fais pas peur aux psychologues, au contraire, ce
que je dis, ce que je dis aujourd’hui qui fait partie de la psychologie de l’Esprit, qui fait
partie de la psychologie de l’Homme, de la pensée, c’est du matériel qui, vu, saisi, pris,
étudié par un fin psychologue, peut faire de lui un très intelligent psychologue. 

RG :  Parce que le psychologue va vous dire : écoutez, vous conseillez aux gens donc
d’arrêter de penser ? 

BdM : Non, non, non, non ! Les gens ne savent pas comment je parle, les gens ne
comprennent pas comment je parle, les gens essaient d’interpréter ce que je dis, comme ils
essaient d’interpréter ce que les Hommes disent, je ne parle pas comme les Hommes parlent.
Donc il ne faut pas m’interpréter ou essayer de me comprendre, comme on essaie de
comprendre les autres ! 

Pour me comprendre, il ne faut pas essayer de me comprendre ! Si on essaie de me
comprendre, on ne me comprend pas parce que je ne parle pas à l’intellect, donc je déjoue,
je déjoue, je déjoue, j’épuise l’intellect, je le fatigue... Je l’écœure l’intellect, je travaille
avec lui contre lui pendant dix ans, quinze ans, vingt ans, je le mets à terre l’intellect, pour
que l’Homme en arrive éventuellement dans son Intelligence !

Donc il ne faut pas, quand je dis quelque chose, me prendre au poil, il ne faut pas prendre
les mots comme ils sortent de ma bouche, il faut les prendre VIBRATOIREMENT, c’est-à-
dire qu’il faut les saisir au niveau de son Esprit, de son Intelligence, à ce moment-là je suis
très facile à comprendre. 
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RG :  Parce que la petite règle que vous avez établie tantôt, comment apprendre à ne pas
penser, à se laisser pénétrer par l’énergie, a amené des gens en psychiatrie... 

BdM : Non, non, non ! Il ne s’agit pas d’apprendre ! Il y a des clés à l‘évolution, il y a des
clés, il y a des Lois. Il y a une Loi, il y a une Loi fondamentale que l’Homme comprendra et
réalisera avec le temps, que la première Loi : ce n’est pas lui qui pense ! Tant que l’Homme
n’aura pas réalisé... Vous savez, les gens n’ont pas besoin de venir dans mes séminaires
pour prendre conscience de quelque chose.

Les gens, par exemple, ont besoin de savoir quelque chose, et les gens ont besoin de savoir
d’abord que tout se fait par étape, et que d’abord l’Homme doit réaliser que ce n'est pas lui
qui pense, parce que s’il ne réalise pas que ce n’est pas lui qui pense, il pense qu’il pense, et
automatiquement il est coupé de son Intelligence, il est coupé ! Et ensuite une fois qu’il a
réalisé ceci, il avance, il avance, il avance, Il avance, et un jour vient le temps où il n’a plus
besoin de communication, donc il n’a plus besoin de penser, donc il devient
automatiquement créatif, c’est un travail de très longue haleine, ça fait partie de la nouvelle
évolution. 

RG :  Bon, alors pour poursuivre ce que je vous disais tantôt, c’est que des gens qui ne
pensent plus, ou qui écoutent ce que “ça” dit, ou ceux qui se laissent pénétrer de ces idées,
un beau jour ils capotent ?

BdM : Bon, très intéressant ! Ce sont des étapes. L’Homme inconscient pense, il pense qu’il
pense, il ne capote pas, O.K.? L’Homme qui se conscientise, l’Homme spirituel, l'Homme
qui va dans les écoles ésotériques, l’Homme qui entend la petite voix, là, il commence à
prendre conscience, et ça va plus loin que ça ; il ne s’agit pas simplement d’écouter la petite
voix, il s’agit de réaliser le rapport entre soi-même et la petite voix, réaliser ensuite les
mensonges de la petite voix, et ensuite éliminer aussi la petite voix pour qu’il ne reste que le
vide.

Mais ce n’est pas ce qui se fait, les gens... L’Homme inconscient, il n’est pas conscient du
phénomène de l’illusion qu’il pense qu’il pense, donc lui il n'a pas de problème. Ah ! Mais
tout d’un coup il perd sa femme ! Sa femme meurt ! Il a un choc ! Il a un choc dans le
plexus solaire. Ah ! Là il commence à entendre la petite voix... Ah ! La folie ? La folie...
Les psychologues le réalisent aujourd’hui ! Les psychologues réalisent aujourd’hui qu’il y a
de plus en plus de gens qui entendent des voix, et puis ce n’est pas fini, ça commence ! 

Demain la maladie mentale, ce sera la maladie des petites voix ! (rires du public). Alors on
commence là, dernièrement, à réaliser ceci, à constater ceci, bon ! Alors l’Homme
inconscient, s’il a un choc là, il peut vivre la petite voix, et éventuellement on sait ce qui se
produit. L'Homme conscient, par exemple, l'Homme spirituel, il entend la petite voix mais il
l’aime, il l’aime lui, c’est la petite voix, elle est fine la petite voix, sa conscience, papapa
papapa...

Il s’entretient avec la petite voix, mais comme il est spirituel, déjà il a un point de vue qui
est plus élargi que l’Homme inconscient, donc lui au lieu de capoter avec la petite voix, il
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l'entretient, il l'entretient, mais le problème, c’est que peut-être qu’il a une petite voix qui
vient du haut astral et peut-être qu’il a une petite voix qui vient des bas-fonds de l’astral. Ça,
il ne sait pas ! 

Et un jour il le découvre, donc un jour il doit réaliser où se situe la petite voix ; si elle est
bonne, si elle est créative, si elle est intelligente, ou si elle est basse et si elle est infâme, et
ensuite vient l’autre étape, lorsqu’il a réalisé qu’il n’a plus besoin de petite voix ! Parce
qu’il y a intégration entre l’énergie, son Esprit et son ego. c’est pour ça que le
développement de la conscience supramentale sur la Terre, ce ne sera pas aussi facile que le
pensent ceux qui lisent les grandes œuvres d’Aurobindo. 

Le grand Aurobindo a fait le tableau de la psychologie supramentale, de la pensée
supramentale, il a prophétisé la pensée supramentale dans le monde ! Prophétiser la pensée
supramentale dans le monde, et l’expliquer, en expliquer la psychologie, les mécanismes,
les dangers, les bons côtés, les aspects créatifs, toute l’évolution, c’est une autre chose ! 

Donc l’Homme doit faire attention et prendre garde de ne pas se faire leurrer par la petite
voix ! Je préfère un Homme inconscient qui n’est pas fatigué par la petite voix, qu’un
Homme qui est conscient et qui se fait jouer par la petite voix, et qui se fait leurrer par la
petite voix. 

Il y a des gens dans le monde qui sont inconscients, qui sont merveilleux ! Parle-leur pas de
la petite voix, ils ne sont pas intéressés à la petite voix, ils ont leurs pensées, il y a un
équilibre dans la voix. Mais aussitôt que l’Homme se spiritualise là, on dirait qu’il se passe
en lui quelque chose, un déclic ! Et il doit aller au-delà du déclic, et c’est là que l’Homme
est rendu aujourd’hui. L'Homme doit constater, réaliser que la communication interne, c’est
très bon, mais que ce n’est pas fini, c’est le début de la conscience supramentale, ce n’est
pas la fin ! C’est le début ! 

RG : Est-ce que le niveau d’instruction est en parallèle avec le degré de pénétration ? La
personne qui se contente d’aller manger, dormir, faire l’amour, c’est tout, et l’autre qui
sort d’une université, qui a cherché, qui a trifouillé dans la matière, dans l’Esprit de
l’Homme, dans... Parce que je reviens à l’étymologie du mot “conscience” ! 

Conscience ça veut dire : “Con... qui va avec la science”, donc la petite voix, elle intéresse
celui qui commence à se poser des questions, celui qui ne se pose pas de questions – sauf
qui va être le gardien de but du Canada demain soir – est-ce que c’est en parallèle, est-ce
que par le fait que la planète est en train de se scientiser, la conscientisation va se faire en
même temps... ?  

BdM : Oui, Effectivement qu’elle va se faire en même temps ! Seulement, elle va se faire à
une petite échelle. Je vais vous dire une chose, je regrette de le dire, mais il faut que je le
dise, il faut que l’Humanité “crève” psychologiquement pour que la conscience descende
sur la Terre. 

Autrement dit, il faut que l’Humanité – quand je parle de l’Humanité, je parle de
l’Humanité dans un sens très général – il faut que les Hommes sur la Terre vivent un
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traumatisme pour que descende cette énergie. Parce que lorsque les Hommes sont entourés,
sont dans la matière, autrement dit lorsque les Hommes font les Romains, il n’y a pas de
place pour la conscience.

Donc il faut qu’il y ait des évènements dans le monde qui troublent l’Esprit de l’Homme,
qui insécurisent l'Homme, et à ce moment-là l'Homme s'ouvre, il s’ouvre à son Esprit, il
s’ouvre intérieurement, c’est ce qui va se produire. Mais parmi tous les Hommes de la
Terre, il y en a qui sont plus sensibles que d’autres, il y a des Hommes sur la Terre qui ne
viennent pas de la Terre, qui viennent d‘autres civilisations. 

Donc il y a des Hommes sur la Terre qui sont prêts à cette énergie, et tout Homme, quelque
soit sa position dans le monde, son éducation, son statut social, tout Homme qui est prêt à
cette énergie la recevra, en sera conscientisé, en sera présent dans l’Esprit lorsque le temps
viendra. Parce que la conscientisation de la race-racine, ce n’est pas le produit de l’effort
personnel, c’est l’actualisation dans un temps particulier, vis-à-vis de l’Esprit d’un Homme
en conjonction avec son plan de vie dans tel pays, dans telle station de vie. 

Ça n’a rien à faire avec la spiritualisation ou l’effort spirituel de l’Homme ! Même tout ceci
fait partie d’un mouvement global dont l’Homme est inconscient. 

Les êtres qui cherchent aujourd’hui, les êtres qui se spiritualisent aujourd’hui, ça fait partie
déjà du travail à un certain niveau de cette énergie, mais ce ne sont pas ces êtres qui se
spiritualisent dans le monde qui vont nécessairement vivre la conscience cosmique. Il ne
faut pas s’imaginer que parce qu’on recherche la conscience, qu’on vivra et qu’on connaîtra
nécessairement la conscience. Parce que l’énergie sait, connaît les limites de l’Esprit de
l’Homme. 

Donc un Esprit qui n’est pas prêt dans une vie le sera dans une autre, son expérience dans
une vie le préparera à une autre, donc les Hommes sur la Terre qui vivront de cette énergie,
ils sont dans un nombre très petit, très petit. Entre 100 et 200 000 personnes. 

RG : 144 000 “justes” ?

BdM : Ça, c’est comme vous voulez. Moi je dis entre 100 et 200, je n’aime pas les chiffres
précis... Qu’est-ce que vous voulez que je vous dise !

RG :  Je pourrais peut être vous amener sur le pas de celui qui, un beau jour, voyant la fin
du temps de l’involution de l’Humanité sera investi de pouvoirs extraordinaires par le bas
astral, et aura des pouvoirs pour influencer justement les autres, la petite voix va lui parler
très fort, mais cette petite voix-là sera une grosse voix qui va venir du bas astral, voulant
encore conserver ou un dernier effort pour conserver... ?

BdM : Oui, mais c’est la fin, le bas astral ! Nous arrivons à la fin d’un cycle, tous les
voyants, tous les gens qui ont une perception extrasensorielle de l’involution et de
l’évolution, ces gens-là de l’Orient ou de l’Occident, savent ! Même ceux qui font de la
magie noire ! Ceux qui font partie des cercles sataniques savent que ça tire à sa fin, ça tire à
sa fin ! 
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Moi j’ai eu une discussion il y a une couple d’années, avec des gens qui faisaient de la
magie noire à Londres, et on m’a dit d’une façon très ferme : “le pouvoir satanique, il finit
à la fin du cycle, lorsque l’autre vient”. C’est fini ! Donc il y aura certainement une
manifestation à la fin du cycle, d’ailleurs c’est déjà commencé, une grande manifestation
plus ou moins couverte de ces activités sataniques, et selon les rythmes, selon les
engagements, selon les lieux auxquels nous appartenons, nous les verrons d’une façon plus
brutale.

Mais ça ne peut pas durer, c’est la fin, l’astral est à sa fin ! L’activité de pouvoir de l’astral
sur l’Homme est à sa fin, mais le combat est à son maximum et l’Homme est la victime,
c’est normal, et l’Homme étant la victime sera utilisé au niveau de ses formes, de sa
mémoire, autrement dit je vous donne un exemple.

Si vous, par exemple, supposons que vous allez à l’église le matin, que vous êtes bon
catholique, que votre saint favori c'est St Jean-Baptiste, ou je ne sais pas moi, Ste
Cunégonde, je ne sais pas, alors les formes seront utilisées contre vous, autrement dit les
forces sataniques utiliseront ce qui est de plus sacré dans le canon romain pour les
catholiques. Donc les forces sataniques utiliseront le Christ pour troubler l’Esprit de
l’Homme.

Ils utiliseront ce qui est saint, ce qui a été sanctifié par l’Eglise pour troubler l’Homme parce
que ces forces sont complètement en dehors du pouvoir psychologique de l’Homme, ce sont
simplement les Hommes qui connaissent et qui comprennent les Lois de la forme qui
verront et qui seront capables de voir à travers leur jeu. 

C’est pour ça que je cite souvent en public le cas de ce type, en Italie ou à Boston ou en
Angleterre, qui se fait dire que c’est le Christ qui lui a dit de tuer les prostituées à Londres,
ou de déchirer les œuvres merveilleuses des peintres au Vatican, c’est le Christ ! 

Alors imaginez-vous qu’un Homme qui se fait dire ça par la petite voix, elle vient d’où la
petite voix ? Elle vient de l’astral. Donc cette petite voix fait partie justement de la
résonance de la folie dans l’Homme. Et si l’Homme n’a pas un Esprit suffisamment
puissant, si l'Homme n’a pas un Esprit suffisamment salubre, il peut facilement tomber,
c’est pour ça que l’ésotérisme, c’est une littérature qui est à la fois très avantageuse pour
l’Homme, mais aussi très dangereuse pour l’Homme. 

L’ésotérisme, c’est merveilleux pour celui qui est fort, celui qui est capable d’entrer dans
des sentiers un peu ténébreux, qui ne sont pas parfaitement compris, mais s’il a l’Esprit fort,
il pourra. Vous savez qu'est-ce que c’est “avoir un Esprit fort” ? Avoir un Esprit fort, c’est
déjà avoir un peu de Lumière, de cette Lumière dedans ! C’est ça, avoir un Esprit fort, donc
il y a des Hommes qui ont déjà cet Esprit fort. 

Bon, je vous prends comme exemple parce que vous êtes dans le public, vous avez un Esprit
suffisamment fort, vous, pour ne pas être trop, trop, trop influençable ; vous avez une
certaine centricité, vous avez une certaine force interne qui est votre protection, ainsi de
suite. Et c’est ça qui vous permet de rencontrer différentes personnes, papapa papapa... Et de
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donner le privilège à une population de rentrer en contact avec différentes personnalités.

Mais quels sont les gens dans le monde qui ont cet Esprit et qui s’aventurent dans
l’ésotérisme, et qui ne sont pas troublés par l’ésotérisme ? Ils sont très peu en nombre, et
c’est pour ça qu’il faut un jour faire comprendre, surtout à ceux qui sont “ésotériques”, les
dangers de l’astral à travers l’ésotérisme. 

RG : Au tout début de la soirée, vous nous avez parlé que le prochain corps de l’Homme
sera un corps de Lumière qui s’ajoutera aux autres, pouvez-vous nous en parler parce que
déjà, il est en germe en chacun de nous présentement ?

BdM : Oui, ce corps-là, ce double, on peut l’appeler “le double”, ce double sera un double
parfait de l’Homme, autrement dit, il aura la forme du dernier corps physique utilisé par
l’Esprit sur le plan matériel. Autrement dit, l’Homme qui fusionne et qui vit de ce double, il
a, ce double, la forme de son dernier corps matériel. Il y a une impression parfaite des plans
les plus subtils aux plans les plus bas de l’Esprit.

Donc la matière étant le plan le plus bas de l’Esprit, le corps vital, le corps émotionnel, le
corps mental, tous ces corps, tous ces aspects qui font à la fois la personnalité physique et la
personnalité psychologique de l’Homme, seront retrouvés dans ce double parce que tout est
mémoire. Le corps physique projette dans l’espace-temps et sur les autres plans, de
l’énergie – le corps physique, c’est un corps en radiation – donc il imprime.

Le corps vital, le corps émotionnel, le corps mental, c’est la même chose. Aussitôt qu’il y a
une activité, et il y a toujours de l’activité chez l’Homme, donc tout est imprimé sur les
autres plans, tout est collecté au niveau de l’énergie et tout est revenu, retenu et redonné à
l’Homme, lorsque la mémoire – l’énergie de la mémoire qui est très grande chez l’Homme –
a été transmutée en énergie pure, pour la construction de ce double. Parce que dans le
phénomène de l’Esprit, il y a une particularité. Ce que nous considérons ou ce que nous
avons considéré dans le passé comme de l’Esprit, c’était simplement notre âme. 

Dans le nouveau cycle, l’Esprit de l’Homme ne sera plus véhiculé ou perçu par l’Homme
comme auparavant. Lorsque l’Homme percevait son Esprit auparavant ou lorsqu’il
percevait son âme, il la percevait par le phénomène de la mémoire, il la percevait par le
phénomène de la réflexion. 

Dans l’évolution qui vient, l’Homme ne pourra plus percevoir son Esprit ou son ancienne
âme par le phénomène de la réflexion, donc comment l’Homme percevra-t-il son Esprit ? Il
percevra son Esprit en le voyant, et comment le verra-t-il ? Il le verra en sortant de son corps
matériel.

Donc en sortant de son corps matériel, l’Homme verra son Esprit, en voyant son Esprit il
connaîtra son Esprit, il saura son Esprit, il connaîtra le statut morontiel et universel de son
Esprit, il saura pourquoi il est sur la Terre, il saura ce qu’il a à faire parce que son Esprit
sera totalement de la mémoire. Parce que son Esprit contiendra à la fois la mémoire du
matériel, du vital, de l’astral et du mental, et en plus, il aura la connexion avec la Lumière
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qui est une mémoire totale, globale, du Cosmos. 

Donc l'Homme aura une mémoire parfaite, donc l’Homme se saura parfaitement, il
connaîtra parfaitement ses origines, il connaîtra parfaitement son avenir, et l'Homme sera à
ce moment-là un immortel. 

RG : Mais alors, comment pourra-t-il encore être individualisé par rapport à l’autre à côté
de lui ? 

BdM : Il sera individualisé par le taux vibratoire de sa Lumière, il ne sera pas individualisé
par la réflexion psychologique de son savoir, amené au niveau de la mémoire ; c’est le taux
vibratoire de sa Lumière qui lui donnera son individualité. Si vous, vous étiez sur ce plan, et
moi sur ce plan, je vous reconnais par votre vibration, c’est votre vibration ! Alors de cette
vibration, je sais que c’est tel bonhomme qu’on appelle sur le plan matériel Richard Glenn.
Donc c’est le taux vibratoire de la Lumière de ce corps, de ce double, de ce corps morontiel
qui sera l’individualité de cet Homme.

Et ce qui est intéressant au niveau de l’individualité, de l’identité, c’est que la Lumière
lorsqu’elle descend, elle a un taux vibratoire universel, la Lumière ; aussitôt qu’elle entre
dans l’Esprit elle doit se fondre avec lui. Donc la Lumière ne peut pas, elle est
indifférenciée, donc elle ne peut pas, la Lumière, lorsqu’elle descend dans l’Esprit,
maintenir son taux vibratoire. Donc elle descend toujours au taux vibratoire de l’Esprit. 

Descendant au taux vibratoire de l’Esprit, elle se communique à lui, et automatiquement
étant universelle et étant dans les autres corps morontiels, chaque Homme peut reconnaître
l’autre parce que tous les Hommes sont dans cette Lumière, donc tous les Hommes ont la
fréquence exacte de la conscience matérialisée de cette Lumière qu’on appelle “de l’Esprit”.

“De l’Esprit”, c’est de la conscience matérialisée de la Lumière, donc les Hommes auront
instantanément la vertu de reconnaître leurs amis, de reconnaître ceux qu’ils ont aimé, ainsi
de suite, et ceux avec lesquels ils doivent travailler, ce sera aussi instantané que la faculté de
se reconnaître sur le plan matériel. 

RG : Donc autrement dit, au début de la soirée, quand je faisais peut-être une présentation
un petit peu drôle en disant : “Bon, êtes-vous bien Bernard de Montréal parce que mes
yeux, mes sens, mes émotions, ma mémoire me rappellent que le corps physique qui
ressemble à Bernard de Montréal devant moi, est peut-être Bernard de Montréal, mais il
n’y a rien qui me le confirme”. Mais si on était déjà rendu à la sixième race, je n’aurais
qu’à m’arrêter une seconde de penser, je réaliserais consciemment par la vision que, ce
que vous êtes en dedans de vous, votre taux vibratoire, qu’effectivement c’est Bernard de
Montréal qui est là devant moi ?

BdM : Très juste, très juste. 

RG : Bon, ben, on peut se replacer maintenant. Bernard de Montréal, maintenant que je
suis sûr que c’est lui, la raison de ces conférences qui nous amènent sur le pas, ou sur le
seuil, comme dirait Teilhard de Chardin, d’un nouveau cycle, est-ce que c’est justement
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pour aider à la conscience, pour alimenter le taux vibratoire qui existe en chacun des êtres
humains qui vous écoutent ?

BdM : Il y a plusieurs raisons pour ces conférences, il y a des raisons qui sont voilées, il y a
des raisons qui sont d’un ordre explicatif, il est absolument essentiel que les Hommes
connaissent, vivent la manifestation de la conscience supramentale à travers un ou plusieurs
personnages, pour permettre que cette conscience éclate sur le plan humain. Donc il faut
qu’il se crée dans l’éther humain une énergie quelconque.

Alors cette énergie se crée dans la Province de Québec pour des raisons encore qui sont
d’un autre ordre, mais il faut qu’il y ait une manifestation sur le plan humain, pour que
l’Homme soit préparé, il faut que l'Homme vive une certaine préparation. 

Et cette préparation est de longue haleine, il y a beaucoup d’aspects concernant cette
conscience ou la descente, si vous voulez, de la conscience supramentale sur le plan
humain. Il y a beaucoup d’aspects qui doivent et qui seront reconnus avec les années, c’est-
à-dire que l’Homme doit savoir certaines choses. L'Homme ne peut pas savoir certaines
choses par lui-même, il doit savoir certaines choses par certaines personnes – moi j’en suis
une – il y en a certainement d’autres.

Alors l’Homme, une fois qu’il sait certaines choses, s’il a la vibration, automatiquement il
reconnaît certaines choses, et ceci l’amène petit à petit à développer une conscience, c’est-à-
dire un taux vibratoire qui est différent de celui de la masse ambiante. Donc cette
instruction, elle est dans le monde, elle doit continuer dans le monde, elle doit passer les
frontières, et elle fait son travail lentement. 

RG : Je dois ici témoigner d’une chose : c’est que jamais, en sept ans de conférences,
Bernard ne s’est préparé, ou on s'est préparés ensemble à ce qu'on fait ! (Fin de la
première partie 55A).

55B - LA CONSCIENCE

RG : Deuxième partie avec Bernard de Montréal, Novembre 1983 au Cégep Maisonneuve,
et le titre était et est toujours : “La conscience”. Qui, Bernard de Montréal, peut savoir
qu’un être est prêt ou n’est pas prêt, à accéder à une certaine étape dans son évolution ?
On a passé la période d’involution, on se prépare à une période d’évolution, est-ce que tout
le monde est prêt à passer à l’évolution ? Et ceux qui ne sont pas prêts, est-ce une question
de conscience ? 

BdM : Ceux qui sont prêts à passer à l’évolution sont des êtres qui déjà ont atteint un
certain niveau d’évolution. Pour passer de l’étape de l’involution à l’évolution, il faut que
l’âme de l’Homme, ou que son Esprit, renouvelé, si vous voulez, soit suffisamment évolué
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pour subir le choc que crée la descente de l’énergie dans cet Esprit-là. Le problème de
l’évolution c’est un problème de choc ! Trop peu a été expliqué dans le passé concernant le
choc, qu’est-ce que c’est le choc ? 

Le choc de l’énergie, le choc de la conscience crée dans l’Homme une transmutation, et il y
a des Hommes qui sont capables de subir ce choc-là, de l’absorber ce choc-là, et ceux qui
sont capables ou qui ont la force morale, mentale, émotionnelle, de subir ce choc-là que crée
l’énergie lorsqu’elle descend, automatiquement connaîtront d’autres niveaux de conscience,
s’ajusteront à l’énergie, et entreront dans cette phase qui est indéfinie, qui est sans fin, qu’on
appelle la conscience supramentale. 

RG :  Et les autres ? 

BdM : Les autres devront retourner au monde de la mort, ils seront obligés de retourner au
monde de la mort pour parfaire leur expérience, pour en revenir un jour pour pouvoir subir
ce lien, cette fusion ou ce choc avec l’énergie. Parce que dans la nouvelle évolution, même
si le nombre d’Hommes sur la Terre serait très minime, comparé avec la planète, ceux qui
vivront de cette énergie, qui seront dans le pouvoir de cette énergie, vivront totalement en
“séclusion” de l’Humanité.

Ils ne vivront pas avec l’Humanité, d’abord à cause de leur pouvoir sur la matière, à cause
de leur science, à cause de leur définition vis-à-vis de l’évolution future. Les peuples, les
nations d’aujourd’hui, les cultures d’aujourd’hui doivent être éventuellement
homogénéisées, dans le sens que les différences catégoriques et psychologiques des
différentes cultures, des différentes races, des différentes nations, doivent avoir un
dénominateur commun, pour que le Chinois, le Russe, le Sud-Américain, l’Américain,
l’Allemand, ainsi de suite, le Japonais, tout, pour que tous les peuples puissent avoir une
conscience suffisamment homogène de leur Humanité.

Il faut qu’il y ait des Forces sur la Terre qui puissent leur donner cette conscience. Par
exemple, si on parle souvent du “Messie”, ou de cet être qui vient à la fin du cycle, de cet
“Horus” moderne, si vous voulez, quelle est la fonction de cet être ? La fonction de cet être
sur le plan cosmique, sur le plan d’évolution de la Terre, c’est de créer, de donner une force,
une puissance de conscience suffisante à l’Humanité pour que les nations puissent se
joindre.

Les nations ne peuvent pas se joindre si l’Homme fonctionne au niveau de son ego, au
niveau de son esprit de son ego, il faut qu’il y ait une troisième force qui vienne bousculer
les choses, arrêter certaines choses, accélérer d’autres choses, pour créer une cohésion chez
l’Homme. Et ça, c’est une des fonctions de cet être-là, et c’est une fonction qui n’est pas
unilatérale parce que cet être-là ne travaillera pas seulement seul, il travaillera avec un
groupe d’Hommes.

Il travaillera avec un groupe d’individus ou d’intelligences qui, à cause du fait, que
l’Homme sera passé de l’involution à l’évolution, à cause du fait que l’Homme sera prêt
émotivement à regarder les étoiles, à cause du fait que l’Homme sera capable maintenant de

1629



recevoir sur sa planète des Intelligences qui sont plus avancées que lui-même, mais avec
lesquelles il peut coordonner, donc tout ce travail global permettra de créer sur la Terre, au
niveau des Nations Unies, au niveau des peuples, un centre d’énergie suffisamment puissant
pour projeter les nations d’aujourd’hui sur une nouvelle ligne d’évolution.

Mais le pouvoir sera sur la Terre, quand je dis le pouvoir, je dis le pouvoir de cet être-là, il
sera sur la Terre, il sera absolu, et les peuples, les nations, les chefs de gouvernement seront
obligés d’écouter, et c’est à partir de ce moment-là que se créera l’Âge d’or. 

C’est évident que l’Âge d’or ne peut pas être créé à partir simplement du désir humain, tous
les Hommes veulent la paix. Tous les Hommes ! Les Anglais veulent la paix, les Français
veulent la paix, les Arabes, les Russes, les Américains veulent la paix, mais personne ne
veut la paix ! Tout le monde veut la paix dans ce sens que tout le monde opte
intelligemment pour la paix, mais les forces astrales dans l’Homme sont tellement
puissantes que l’Intelligence de l’Homme est brimée par ces forces-là ! 

Moi je vais vous dire, un de mes plus grands désirs, si vous voulez, pour l'Homme, c’est
qu’un jour, les psychologues, les psychiatres, surtout eux – parce que ce sont ces êtres-là qui
travaillent avec le mental humain, l’émotion humaine – un de mes plus grands désirs, c’est
qu’un jour la psychologie, la psychiatrie, surtout la psychologie, soit suffisamment mûre,
autrement dit suffisamment libre dans l’ego, suffisamment “déconstipée”, suffisamment
libre des écoles de pensées, pour pouvoir commencer à regarder ce que les ésotéristes ou les
occultistes expliquent de l’Homme. 

Si les psychologues – éventuellement il y en a individuellement qui le font, ils le gardent à
couvert, si vous voulez – mais si les psychologues, un jour, ou les associations de
psychologues, commencent à étudier avec des occultistes, autrement dit des gens qui ont
une vision particulièrement marginale de la nature des mécanismes de l’Esprit, de la pensée,
de la nature des mécanismes de la petite voix qui trouble l’Esprit, ainsi de suite, alors ces
êtres-là qui sont très stables, qui peuvent travailler avec des êtres qui ont une profession
occulte, qui sont aussi très stables, la liaison qui se ferait entre ces deux niveaux, si vous
voulez, d’Intelligence et d’intuition, produirait énormément de fruits dans une société où
l’Homme, demain, aura besoin des services très intelligents, très intuitifs de ces
psychologues. 

Parce que plus le temps avance, plus la pression astrale contre l’Homme devient grande,
donc plus l’Homme souffre, plus l’Homme craque. Quand l’Homme devient fou, ce n’est
pas son Esprit qui devient fou, ce sont ses émotions et ses pensées qui ne sont plus
harmonisées. 

La folie existe simplement en tant que symptôme pour l’Esprit, ce n’est jamais l’Esprit qui
est fou, ce sont les mécanismes psychologiques de l’ego – au niveau du mental et au niveau
de l’émotion – qui créent un “scream” (cri), qui créent du brouillard.

Donc l’Esprit n’est plus capable de communiquer avec l’ego, donc il y a une scission, il y a
ce qu’on appelle la folie, et un jour si les psychologues sont capables de comprendre ce jeu-
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là à une échelle suffisamment large, s’ils sont suffisamment ouverts d’esprit pour
comprendre des choses qui ont pendant des siècles été données à l’Homme et qui ont été
cachées dans des écoles ésotériques... Il y a beaucoup de gens dans le monde qui pourront
faire référence à ces écoles et aller chercher de l’information nécessaire pour pouvoir briser
sur eux-mêmes le pouvoir astral qui devient très très fort, et qui va devenir de plus en plus
fort jusqu’à tant qu’il soit totalement brimé et arrêté à la fin du cycle par ce qu’on appelle
les Forces de Lumière, ou des êtres comme ce “Horus” moderne qui travaillera avec
d’autres Intelligences pour établir sur la Terre un gouvernement à la fois puissant, occulte et
invisible, pour aider à la gestion des affaires de l’Humanité, de la science, de l’économie, de
la politique de l’Humanité.

Parce que les Hommes, même aujourd’hui, les Hommes ne sont plus capables de conférer
entre eux autour d’une table ronde avec l’Intelligence. Il y a beaucoup trop d’astralité dans
l’ego, dans l’individu, et l’ego n’en est pas responsible, l’ego n’en est pas conscient, l'ego en
est simplement victime. 

Je faisais l’expérience avec un type qui travaille pour la NASA, en lui demandant pourquoi
il travaillait pour la NASA, pourquoi il travaillait au développement de technologies
dangereuses pour l’Homme, et puis son argument logique, intelligent et rationnel, c’était
pour la sécurité du monde occidental, pour la sécurité nationale des États-Unis, ça c’est
l’ego ça, bon ! 

Mais ensuite je disais : “d’où viennent tes idées, d’où viennent tes pensées, d’où ça vient”...
Et il me disait : “ça vient de moi”, et je disais : “va dans ta tête et demande d’où viennent
tes idées”... Et vous savez la réponse qu’il m’a donnée ? Il était très gêné, la réponse qu’il
m’a donnée : il m’a dit : “mange d'la marde” (va te faire foutre), (rires du public).

Et là, il s’est repris, et il m’a dit : “ce n'est pas moi qui t’ai dit ça”. J’ai dit : “non, ce n'est
pas toi”. Maintenant j’ai dit : “demande, qui”... Et on a fait le processus de l’origine de sa
pensée et il s’est aperçu que ses pensées, créatives, mécaniques, rationnelles, nationalistes
vis-à-vis les armements et tout ça, venaient d’un certain plan de l’astral. Depuis ce temps-là,
le type ne travaille plus pour la NASA. 

Alors, si vous considérez que dans le monde de la science, dans le monde des armements,
dans le monde de la destruction, les Hommes sont “infusés” de pensées, et qu’à l’intérieur
des pensées qu’ils reçoivent, ils ne peuvent plus à un certain moment distinguer les pensées
créatives qui viennent de leur Intelligence avec les pensées suggestives qui viennent
d’autres Intelligences, c’est la situation astrale de l’Homme aujourd’hui !

RG : Mais si ce type-là était un spécialiste, je ne sais pas trop moi, de la mise en orbite
d’un satellite, s’il ne travaille plus pour la NASA, il ne travaille plus ?

BdM : Pardon ? 

RG : Parce qu’à part la NASA, il n’y en a pas d’autres qui mettent des satellites en orbite ?
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BdM : La NASA ne fait pas simplement des travaux pour ... 

RG : Non, non, je donne un exemple, autrement dit, quelqu’un qui se conscientise à un
moment donné... 

BdM : Un Homme qui se conscientise à un moment donné est obligé de travailler, d’utiliser
des pensées créatives, il ne peut pas ne pas utiliser de pensées qui ne sont pas créatives, il ne
peut pas utiliser de pensées qui sont suggestives. Le problème de l’Homme, c’est qu’il n’est
pas capable de faire la différence, il n’a pas le discernement, si vous voulez, entre une
pensée qui est créative et qui est sienne, et une pensée qui est subjective et qui n’est pas
sienne. 

Il y a dans l’Homme une polarité, il y a ce qu’on appelle le bien et le mal, le bon et le
mauvais, il y a des pensées de basses vibrations, il y a des pensées de hautes vibrations, il y
a des pensées de haute spiritualité ; regardez le curé d’Ars, combien les saints ont souffert
toute leur vie avec la polarité de leurs pensées ! Une minute, ils étaient en état d’extase, et la
minute d’après, ils étaient en contact avec ce qu’ils appelaient en ce temps-là “le Satan”, le
satanisme !

Donc l’Homme, dans un cadre plus moderne, n’est pas en contact nécessairement avec le
satanique, comme on le parlait dans le temps, mais l'Homme est en contact avec des plans
d’énergie qui devront être un jour utilisés constructivement et compris constructivement par
les psychologues. Les psychologues, en tant qu’éducateurs de la formation psychologique
de l’Homme, en tant que personnages cherchant à maintenir un équilibre chez l’individu,
ont le droit et ils ont aussi le devoir de reconnaître toutes les frontières de l’Homme. 

Vous savez Freud, Freud il est vieux de quelques années, Jung, l’école béhavioriste, alors...
La psychologie, c’est une science qui est totalement neuve, si l’Homme aujourd’hui réalise
au niveau de la matière que la matière est infinie, imaginez-vous l’Esprit de l’Homme ! 

Donc nous ne pouvons pas en tant que psychologues nous permettre d’arrêter nos
recherches et de fermer la porte à la pensée marginale qui nous tracasse, parce qu’elle n’est
pas scientifiquement mesurable, qu’on appelle l’ésotérisme ou l’occultisme, ou les sciences
un peu plus philosophiques, un peu plus cachées qui, dans le passé, étaient cachées, mais
qui maintenant sont dans le public, et c’est un signe de maturité, c'est un signe de puissance
mentale. 

Mais il faut être averti, il faut être délicat dans le processus d’observation, de recherches, il
ne faut pas être trop, trop, trop pris par l’imagination, c’est très très délicat ! Vous avez des
hommes comme Steiner qui ont fait des études profondes dans les domaines des mondes
supérieurs et qui ont réalisé l’importance de faire attention, de faire attention et de faire
attention parce que l’Homme est un être qui est confondu par ce que, moi, j’appelle le
“mensonge cosmique”, qui est quoi ? 

Qui est l’organisation psychologique, verbale, symbolique, de toute l’institutionnalisation de
la pensée humaine sur le plan astral, versée dans le cerveau de l’Homme pour le maintien
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sur la Terre de l’ignorance. 

Donc l’Homme aujourd’hui qui est prêt, qui est capable, qui a l’Esprit solide, qui a un bel
Esprit, comme ces Hommes de science, se doit d’explorer avec d’autres personnes qui sont
dans d’autres lignes d’activités et de recherches, les aspects extrêmement profonds et
extrêmement voilés de la nature humaine. Parce que plus les années viennent, plus il y aura
de folie. 

Je l’ai dit il y a quatre ans (en 1979), la folie de la fin du cycle, ce sera la maladie la plus
grave, la plus évidente, et ce sera dans les sociétés où il y aura le plus de compression, les
États-Unis, ainsi de suite, en Europe, et lorsque viendra ce resserrement chez l’Homme, il
faudra que l’Homme soit suffisamment fort, l’Homme, l’individu – parce que moi je
considère toujours l’Homme en tant qu’individu, non pas en tant que collectivité – il faudra
que l’Homme soit suffisamment fort, solide, pour voir ce serrement dans le monde, sentir ce
serrement dans le monde, mais lui, ne jamais se sentir serré !

Donc ceci demande de la conscience, donc ceci demande de l’Intelligence créative, et
l’Intelligence créative pour qu’elle soit puissante chez l’Homme, il ne faut pas qu’il y ait
trop d’influences astrales sur son Esprit, sur son Intelligence. Et pour éliminer cette
influence astrale qui est rampante et qui devient de plus en plus pressante, il faut absolument
que l’Homme commence à réaliser qu’il y a en lui de la Lumière, c’est-à-dire qu’il y a en lui
de l’Intelligence, mais de l’Intelligence qui ne doit pas être bafouée, qui ne doit pas plier
sous la pression extérieure des normes sociales, des normes philosophiques, des normes
culturelles.

Un individu ne peut pas se permettre de plier le roseau parce que le vent autour de lui, le
vent social va contre sa verticalité ! On parle dans les constitutions des peuples, de la liberté
de penser, donc la liberté de penser veut dire quoi ? La liberté de penser veut dire la liberté
de penser pour soi-même, la liberté de pouvoir penser pour soi-même.

Un Homme doit avoir le pouvoir, le droit de penser pour lui-même. Si on enlève à l’Homme
le droit de penser pour lui-même, ce n’est plus un être libre et l’institutionnalisation de ces
principes constitutionnels n’est qu’une farce ! Alors il y a dans le monde des esprits, il y a
des Hommes dans le monde qui combattent pour ceci.

Ils combattent à différents niveaux, il ne s’agit pas de combattre contre l’Homme, il s’agit
de combattre contre les forces dans l’Homme, qui sont “anti-Homme”. Et c’est ça, nous
sommes rendus à ce stage aujourd’hui, c’est pour ça que moi en tant qu’individu, je ne me
préoccupe pas de l’Humanité dans sa généralité parce que l’Humanité doit vivre son karma,
l’Humanité doit vivre son expérience, il y a trop de mémoire dans l’âme de l’Homme.

Je me préoccupe simplement des Hommes sur la Terre qui ont une conscience ou qui ont la
vibration pour aller plus loin que la conscience psychologique afin de rentrer dans la
Conscience Pure, afin de rentrer dans l’Intelligence Pure ; et je parle, j’explique, et ceux qui
peuvent comprendre éventuellement ce que je dis parce que déjà, ils le saisissent en eux-
mêmes, déjà ils entrent dans leur Intelligence. 
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Les Hommes ne peuvent pas indéfiniment suivre des Hommes qui jettent de la lumière, les
Hommes doivent éventuellement pouvoir, de par leur propre Intelligence, aller dans le
monde, aller dans leur direction, avec la certitude de leur propre Lumière. Le grand Steiner
le disait, lorsqu’il disait : “lorsque l’Homme passe le seuil, passe le point dans sa vie où le
gardien du seuil lui cache la réalité, il faut qu’il entre derrière le seuil avec sa propre
Lumière”, parce qu’il n’a plus à ce moment-là le support des êtres spirituels. 

Donc lorsque l’Homme n’a plus le support des êtres spirituels qui sont sur des hauts plans
astraux et qui travaillent pour l’évolution spirituelle de l’Homme, qu’est-ce qu’il fait ? Qui
est-t-il ? De quel support peut-il vivre ? Il ne peut vivre que du support de sa propre
Lumière ! C’est la nouvelle évolution ! 

À ce moment-là, qu’il se passe quoi que ce soit dans le monde, l’Homme est autonome, il
est centrique, il est libre, mais libre non pas comme nous le pensions dans le passé, non pas
libre philosophiquement ou non pas libre dans l’espoir d’avoir une certaine capacité d’être
psychologiquement verbose, mais libre dans le sens qu’il se sait, il sait où il en est vis-à-vis
de lui-même. Donc il sait où il en est vis-à-vis de l’Humanité, et s’il rencontre des Hommes
dans le monde qui sont dans cette même vibration, ils formeront ces êtres-là, une sixième
race-racine, automatiquement. 

RG : Est-ce que l’âge a à voir avec cette évolution-là ? 

BdM : Oui, très définitivement parce que je suis convaincu que pour absorber cette énergie
qui change les neurones du cerveau, qui altère la personnalité, qui transforme l’être, qui fait
passer l'Homme du stage de la personnalité au stage de la personne, il faut avoir les reins
solides, il faut avoir un bon cœur, il faut avoir de bons organes, donc il faut avoir un âge où
l’Homme biologique est suffisamment solide pour absorber cette énergie et aller plus loin. 

Parce qu’éventuellement, l’Homme dépassera les limites catégoriques de la
spatiotemporalité. Donc l’Homme dans le rêve, lorsqu’il rêve, vit l’expérience des limites
de la spatiotemporalité, mais il ne les vit pas en fonction de son ego, il les vit en fonction
des images qui font partie de la mémoire universelle de l’Humanité. Le rêve fait partie des
images qui font partie de la mémoire universelle de l’Humanité.

Donc l’Homme ne vit pas en dehors de sa conscience, au niveau de son ego, autrement dit il
ne vit pas en dehors de sa conscience consciemment, mais l’Homme de demain devra vivre
en dehors des limites du territoire psychologique maintenu stable par les sens, de cette
spatiotemporalité, donc il sera obligé d’être capable de se déplacer dans un autre espace-
temps, dans un monde parallèle, avec d’autres mondes, d’autres structures, d’autres Lois.

Et il lui faudra revenir dans le monde matériel pour continuer à travailler sur le plan
matériel, donc il sera obligé de vivre une vie à double image, une vie à l’intérieur de
laquelle il ne vit que sa morontialité, et une autre vie dans laquelle il vit sa mortalité,
jusqu’au jour où il ne vivra plus sa mortalité parce qu’il aura fini son travail de morontialité
planétaire pour entrer dans une morontialité cosmique ou interplanétaire.
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Donc l’Homme n’a plus le choix à ce stage, il n’est plus capable de vivre ses deux vies
d’une façon parallèle sans être sur le plan matériel, physique, biologique, extrêmement
solide. L’Homme, c’est un être total. Moi j’ai vécu cette énergie et je sais combien elle peut
pousser, et pousser, et pousser, et pousser, et pousser, et pousser l’Homme ! Et lorsque
l’Homme croit qu’il a été poussé jusqu’au bout, elle le pousse encore et encore, jusqu’au
jour où l’Homme est suffisamment puissant dans sa conscience, dans sa réalisation, dans sa
maîtrise de l’énergie, pour la contrôler.

À ce moment-là l’Homme termine son initiation, il met fin à cette domination extraordinaire
de la lumière en lui et il devient lui-même un être créateur, c’est pour ça que l’évolution de
la conscience supramentale, la fusion, appelez ça comme vous voulez, cette nouvelle
transformation de l’Homme ne pourra être vécue que par un petit nombre d’Hommes sur la
Terre au début de ce cycle, j’en suis absolument convaincu, et les autres Hommes devront
continuer. 

Il est évident que les Hommes participeront à différents aspects ou différents effets de la
conscientisation de la planète, et certains seront spirituellement heureux de l’évènement,
certains mourront du choc de l’évènement, mais au moins, ils auront enregistré dans leur
mémoire quelque chose. 

Donc rendus dans le monde de la mort, ils seront préparés, ils pourront plus facilement
reconnaître les droits de l’Homme à la vie matérielle. Parce que le problème dans le monde
de la mort, c’est que les êtres qui sont là veulent revenir dans le monde matériel, mais on ne
leur permet pas le droit de reconnaître leur droit à ce retour dans la matière. Pourquoi ?
Parce que dans le monde matériel, les Lois sont absolument anti-Lumière. 

Ceci veut dire que dans le monde matériel, les Lois sont établies et les ordres et
l’organisation psychologique des mémoires est faite de telle sorte qu'aussitôt qu’un Esprit,
qu’une âme revient dans ce monde, elle est régie par la hiérarchie de ces mondes.

Et la hiérarchie qui régit le monde astral, c’est une hiérarchie qui est automatiquement
luciférique, et quand je dis luciférique je ne veut pas dire luciférique dans le sens moral
chrétien du terme. Luciférique veut dire “lumière”, mais la lumière astrale est tellement
puissante que les êtres ou les âmes qui sont régis par cette lumière, ou qui sont régis par
l’absence de cette lumière, sont incapables de voir que cette lumière n’est qu’une
luminosité, qu’elle n’est pas réellement, qu’elle ne fait pas partie réellement de ce qu’on
appelle le Rayon de la Création.

Donc l’être qui est mort est un être qui est absolument temporalisé, il est absolument
prisonnier du monde du temps, comme l’Homme sur le plan matériel est absolument
prisonnier du monde de la matière. 

Dans la nouvelle évolution, il y a un renversement des rôles. L'Homme de la matière est
libéré du monde de la matière à cause de sa morontialité, et le monde de la mort est libéré
du cocon du temps, donc il sera capable, à l’Homme qui est mort, de revenir dans la
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matière, lorsqu’il sera connu dans ces plans ou que ces plans seront ouverts par des initiés,
leur laissant savoir que dans telle partie de la Terre, dans telle nation, dans telle culture, il y
a suffisamment de lumière pour absorber leur mémoire afin de la transformer pour que plus
tard, chez eux aussi, il y ait fusion, ainsi de suite . 

RG : C’est ce qu’on appelle dans les textes religieux la résurrection des corps ?

BdM : Ce que vous appelez dans les textes religieux la résurrection des corps, veut dire la
raréfaction de la mémoire, l’élimination de la mémoire, permettant à l’âme de devenir Pur
Esprit. L’âme devenant Pur Esprit, l’Homme est un être morontiel. L'Homme étant être
morontiel, il est automatiquement en résurrection parce qu’il a le pouvoir sur la matière. 

Dans les canons ésotériques, occultes, chrétiens, ésotériques des religions, on parle toujours
à l’Homme pour flatter son imagination, pour adoucir ses mœurs, pour donner à son
émotion une certaine stabilité par la voie du désir spirituel de l’espoir. Mais dans la réalité
cosmique, les choses ne se passent pas ainsi. 

Dans la réalité cosmique, l’Homme est obligé de comprendre les Lois de la vie qui sont les
Lois de cette énergie afin de briser les Lois de la mort, donc qui font partie de sa façon de
penser, donc qui font partie de ses attitudes, donc qui font partie de sa personnalité, pour en
arriver à détruire complètement le pouvoir de la personnalité sur l’ego afin d’engendrer le
pouvoir de la personne sur son ego !

Donc lorsque l’Homme est dans sa personne il le sait. Un Homme qui est dans sa personne,
il le sait. Étant dans sa personne, il est dans son Esprit. Étant dans son Esprit, il est en
communication avec cette énergie. Donc ensuite, il a morontialité et il fait partie de ce
groupe d’Hommes qui auront le pouvoir sur la mortalité éventuelle. 

RG : Mais pouvez-vous bien me dire, qu’est-ce qu’il y a dans la matière qui n’est pas de
l’Esprit ? 

BdM : Il n’y a rien dans la matière, mon cher, qui ne soit pas Esprit ; l’Esprit est tout
partout dans le Cosmos, le Cosmos est Esprit, les différents plans du Cosmos sont Esprit.
Tout est Esprit. Je vais vous dire quelque chose concernant l’Esprit. Pour nous, l’Esprit est
un mot parce que nous ne sommes pas des scientistes, nous n’avons pas la science de
l’Esprit, c’est-à-dire que nous n’avons pas la science de la Lumière, c’est-à-dire que nous ne
sommes pas Lumière.

Si nous étions Lumière, nous aurions la science de la Lumière, donc nous comprendrions
parfaitement les Lois de l’Esprit, c’est-à-dire que nous comprendrions parfaitement les Lois
de la relation entre la Lumière sur les plans plus infinis, c’est-à-dire la Lumière libre, c’est-
à-dire l’énergie indifférenciée et les plans construits où la Lumière n’est plus libre. Donc
l’Esprit, c’est une Lumière, et l’Esprit est plus ou moins organisé, plus ou moins développé.

Dans le cas de l’Homme, l’Esprit est très développé. Dans le cas des hiérarchies, l’Esprit est
extrêmement développé. Donc l’Esprit existe sur tous les plans de la création. Le verre, la
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table, c’est de l’Esprit, mais chez l’Homme, l’Esprit est réflectif, c’est-à-dire que chez
l’Homme, l’Esprit est capable de se servir de la mentalité, c’est-à-dire de la mémoire pour
créer dans l’expérience humaine à travers des sens, une action. 

Cette action fait partie du domaine de l’Esprit, fait partie de l’expérience de l’Esprit, mais ce
n’est pas assez, parce que l’Esprit ne veut pas agir dans la matière par réflexion, l’Esprit
veut agir dans la matière par imposition, par interpénétration. 

L’Esprit de l’Homme veut commander à la matière pour que l’Homme puisse, sur le plan
matériel, sur le plan sensoriel, sur le plan de la matière, élever la vibration de la matière,
autrement dit la spiritualiser, autrement dit donner à la Terre une science qui est cosmique,
comme la science qui fait partie des êtres qui viennent des autres espaces.

Et pour que ceci se fasse sur la Terre, il faut qu’il y ait une conjonction entre l’ego, l’Esprit
et la Lumière, IL FAUT QU'IL Y AIT UNE CONJONCTION ENTRE L'EGO, L'ESPRIT
ET LA LUMIÈRE ! 

La Lumière, ce n’est pas de l’Esprit. La Lumière, c’est de l’énergie. 

L’Esprit, ce n’est pas de l’énergie. L'Esprit, c’est la Lumière emmagasinée dans une forme. 

L'ego, ce n’est pas de l’énergie dans l’Esprit. L’ego, c’est la manifestation de l’Esprit à
travers un plan d’énergie qu’on appelle le mental. 

L’ego, c’est quelque chose qui est fait d’une capacité réflective dans une partie quelconque
du cerveau. Donc l’ego, c’est quelque chose qui existe à la fois sur le plan occulte de
l’Homme qu’on appelle le mental, et qui existe aussi sur le plan matériel de l’Homme qu’on
appelle le cerveau. 

Donc l’Esprit doit utiliser à la fois le plan subtil de l’énergie du mental, en conjonction avec
l’organisation cellulaire du corps physique sur le plan physique pour pouvoir pénétrer la
matière. L’Esprit veut descendre dans la matière ! 

L’Esprit doit descendre dans la matière parce que ça fait partie des Lois de l’Esprit, ça fait
partie des Lois de l’Esprit, la descente dans la matière ! On a toujours parlé contre la matière
parce qu’on a voulu spiritualiser l’Homme, mais on ne peut pas spiritualiser l’Homme
éternellement ! 

Éventuellement, il faut lui donner une conscience scientifique à l’Homme, et pour qu’il ait
une conscience scientifique dans le sens réel du terme, il faut qu’il perde sa spiritualité, à ce
moment-là l’Esprit descend dans la matière ! À ce moment-là, la matière obéit à l’Homme,
c’est-à-dire qu’elle obéit à l’Esprit dans l’Homme, c’est-à-dire qu’elle est régie par les Lois
de la Lumière. C’est la prochaine évolution ! 

RG :  Où se termine et où commence l’Esprit dans la matière, et l’Esprit différencié de la
matière qui compose le corps biologique de l’Homme, et qui est son Esprit ? 
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BdM : L’Esprit de l'Homme, si nous prenons le corps matériel de l’Homme, le corps vital
de l’Homme, le corps mental de l’Homme, le corps émotionnel de l’Homme, ceci fait partie
de l’Esprit de l’Homme, mais ce n’est pas l’Esprit DANS l’Homme. L’Esprit de l’Homme,
c’est l’accumulation de la mémoire d’âme de l’Homme. L’Esprit de l’Homme, c’est
l’accumulation au cours des cycles de la mémoire d’âme de l’Homme.

Donc quand l’Homme vit au niveau matériel, vital, astral, mental, il ne vit qu’au niveau de
la mémoire d’âme, donc c’est l’Esprit de l’Homme, mais ce n’est pas l’Esprit DANS
l’Homme ! Pour qu’il y ait l’Esprit DANS l’Homme, il faut qu’il y ait un autre plan, cet
autre plan, c’est ce que nous appelons la conscience supramentale.

Cet autre plan-là ne peut pas être créé par la mémoire, il ne peut pas être créé par l’ego. Il ne
peut être créé que par la Lumière à travers l’Esprit imposé à l’ego, pour la destruction de
l’âme, pour la reformulation de l’Esprit sur un plan éthérique ou vis-à-vis un monde
parallèle qu’on appelle le plan morontiel ou le monde du double. 

Donc l’Homme doit connaître parfaitement sa relation, entre l’Esprit, l’énergie, la forme,
l’âme, la matérialité, la vitalité, l’émotion et le mental afin de pouvoir se constituer en tant
qu’être morontiel, c’est-à-dire en tant qu’être possédant son Esprit, ne possédant plus l’âme,
mais étant capable, à cause de la force de son Esprit, de contrôler l’énergie indifférenciée
afin qu’il puisse dans la matière élever sa vibration. 

Le but de l’Homme sur une planète, c’est d’élever la vibration de la planète, c’est d’élever
la vibration de la forme, c’est sa fonction à l’Homme ! Lorsqu’il a fini cette fonction,
lorsqu’il a engendré les rouages extrêmement avancés d’une civilisation cosmique, à ce
moment-là il peut changer de plan. Il peut détruire le corps matériel, c’est-à-dire le
neutraliser, partir avec son corps morontiel et se joindre à d’autres êtres dans d’autres
parties du Cosmos, et continuer l’évolution, continuer la construction du Cosmos, mais
selon des Lois qui sont beaucoup plus perfectionnées. 

L’Homme est un scientiste. L’Esprit, c’est l’application de la science de la Lumière dans la
forme. 

L'ESPRIT, C'EST L'APPLICATION DE LA SCIENCE DE LA LUMIÈRE DANS LA
FORME !

Sans l’Esprit, la Lumière ne peut pas utiliser la forme.

Sans l'Esprit, la Lumière ne peut pas descendre dans la forme.

C’est pour ça que l’Esprit a été créé par les Esprits de la forme. Les Esprits de la forme étant
des êtres qui, étant dans la Lumière, possédaient la capacité de créer la forme afin que cette
forme, avec le temps, puisse être remplie d’Esprit. 

Et c’est avec le mouvement et l’évolution de la conscience atomique sur les plans les plus
bas de la création, qu’au cours des âges et des âges et des âges, l’Esprit de la forme fut
conçu et que l’Homme pu naître dans le Cosmos, mais dans les mondes inférieurs de la
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matière astrale. C’est à partir de ce moment-là que l’Homme est descendu dans le monde
pour goûter à travers l’âme, des jeux de la matière, tant sur le plan de la sensorialité que de
la sensualité.

Mais ce n’est pas fini, l’Homme ne peut pas simplement vivre de sensorialité et de
sensualité, un jour l’Homme doit vivre de créativité, et ceci veut dire d’application dans la
matière des Lois de la Lumière à travers le pouvoir de l’Esprit qui est sien ; qui est sien
parce qu’il a été capable, par la transformation de ses corps inférieurs, de neutraliser le
pouvoir animique de sa conscience pour créer le corps morontiel, qui devient demain son
corps réel.

Ce ne sera plus le corps humain – le corps matériel de l’Homme – qui demain sera
important, ce sera son corps morontiel, et lorsqu’il aura fini sur la Terre à cause de sa
science, à cause de sa connaissance, de son savoir, de travail, il partira lentement et en paix,
donc il ne mourra pas. Il laissera simplement derrière son véhicule, au lieu de retourner par
la mort au monde de l’astral et recommencer des cycles d’évolution. 

RG :  L’opinion de certains chercheurs physiciens – dont Jean Charon – essaient de situer
la particule personnalisée de chaque être qu’on appelle l’âme. Lui, appelle ça l’Eon, l’Eon
Primordial, dans la biologie du corps, c’est-à-dire que comme vous nous avez défini qu’il y
a de l’Esprit dans de la matière, que dans le spermatozoïde, l’ovule, il a fallu qu’il y ait un
mécanisme qui enclenche la biologie de tout un corps physique, ils essaient de remettre le
doigt eux autres, avec les microscopes invisibles. Parce que ça va trop loin dans
l’infiniment petit, dans la cellule primordiale de l’être, même pas la cellule, l’atome
primordial de l’être qui n’est même pas encore de la matière, mais qui est de l’Esprit.

Êtes-vous d’accord avec cette théorie qu’il y a dans chaque être, la particule non
matérielle, mais agissant sur la matière, au niveau de la construction complète de l’être ?
Autrement dit l’architecte, l’ingénieur, le contrôleur de l’édification du corps biologique,
physique, de l’être, se situerait à un endroit dans l’espace et dans le temps, qui prend
possession du corps le temps de le vivre, et quand le corps n’est plus viable, cette particule
qui n’est pas matière, mais qui est à mi-chemin entre la pureté de l’Esprit et la matière,
retourne sur les plans de l’astral, comme vous dites. Car tout est un tout, finalement, il n’y
a rien qui se... On divise les choses en les descendant, mais quand on remonte, on les
réunifie. 

BdM : L’Esprit, je n’ai rien contre cette façon de voir les choses. C’est l’Esprit qui crée le
véhicule, c’est l’Esprit qui est l’architecte de l’Homme, c’est l’âme qui devient la mesure de
la quantité plus ou moins perfectionnée du matériel qui doit être utilisé plus tard dans
l’incarnation pour créer des véhicules plus ou moins perfectionnés. 

Vous ne pouvez pas demander à un Esprit ou à une âme... Parce que pour moi, dans le mot
“âme” et “Esprit”, il y a deux mondes. Il y a soit le monde de l’âme, ou il y a soit le monde
de l’Esprit pur où il y a le monde de la transition. Mais je reviendrai sur ce que je veux
expliquer au niveau de l’Esprit. Mais derrière la matière, dans le monde de l’antimatière, il
existe l’âme. L’âme fait partie du monde de l’antimatière, et dans ce monde de l’antimatière,
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il y a tout le matériel nécessaire à la construction des corps matériels.

Donc lorsque l’âme a besoin de telle expérience sur le plan matériel, elle a besoin d’un
corps, elle a besoin d’une nation, d’une culture, d’une race, d’une couleur, d’une famille,
donc elle a besoin de la mémoire, donc elle se sert de sa mémoire pour construire les
établissements locaux au niveau des neurones, au niveau des cellules, vis-à-vis l’émotion et
le mental. Parce que dans l’Homme, toute cellule, tout aspect biologique est très fortement
lié à l’activité émotive et mentale, et cette activité émotive et mentale détermine la
logistique de l’âme au cours du plan de vie. 

Autrement dit, l’âme sait que dans tant d’années, le corps physique ne pourra plus soutenir
la pression des tensions créées par l’émotivité et le mental de l’Homme parce que l’âme sait,
connaît son matériel de construction. L’âme en tant qu’architecte sait qu’elle ne peut pas
utiliser un meilleur matériel que celui qu’elle a maintenant, parce qu’elle sait que l’Homme
n’a pas pu lui donner une plus grande expérience. Donc au fur et à mesure qu’elle avance
dans l’incarnation, dans l’expérience matérielle, elle possède des matériaux de plus en plus
perfectionnés.

Donc rendu au stage initiatique, vous avez un mental, un émotionnel, un vital et un physique
qui sont suffisamment perfectionnés pour qu’elle puisse, à ce moment-là, commencer à se
retirer, c’est-à-dire pour qu’elle puisse laisser sa fonction d’animatrice de programmation,
autrement dit élimination de la mémoire, pour permettre que l’Homme, maintenant, au lieu
de vivre de mémoire, vive de l’énergie du Rayon qui transperce son Esprit et qui s’enligne
directement avec ses centres moteurs jusque dans la matière. Mais il faut que l’âme, elle,
pendant les cycles d’évolution, ait suffisamment d’expérience pour amener l’Homme à ce
stage.

Donc effectivement, si vous voulez employer le terme de l’Eon, de ce monsieur, c’est
normal, c’est bon, on peut expliquer quelque chose de différentes façons, de n’importe
quelle façon ! Du moment que la science reconnaît, ou établit, ou vise à établir que
l’Homme, ce que nous appelons l’Homme, c’est à dire le matériel, le vital, l’émotion et le
mental, n’est qu’une structure, n’est qu’une enveloppe à l'extérieur de laquelle – à l’intérieur
de laquelle – mais à l’extérieur de laquelle  existe une autre dimensionnalité qu’on appelle
l’âme qui, demain, deviendra l’Esprit Pur de l’Homme, c’est-à-dire le siège de son
Intelligence, mais établi au niveau du mental supérieur, non pas au niveau du mental
inférieur. 

L’Homme ne peut pas vivre son Esprit au niveau du mental supérieur parce qu’au niveau du
mental supérieur, l'Homme est obligé de penser, et lorsque l'Homme est dans son Esprit, il
n’a pas besoin de penser ! Il peut communiquer avec son Esprit, mais il ne peut pas penser,
il n’a pas besoin de penser, le phénomène de la pensée subjective et réflective n’existe pas
parce que l’émotion est disconnectée du mental inférieur.

Donc à ce moment-là, l’Esprit de l'Homme se juxtapose avec le plan mental qui est une
autre énergie, qui fait partie de sa conscience supérieure qu’on appelle la conscience
supramentale, si vous voulez, mais qui est le produit de l’action de l’énergie du Rayon de

1640



l’énergie primordiale à travers cet Esprit, pour la fusion avec l’ego. 

R G : Je dirais peut être un sacrilège, mais pourquoi mettre tant d’emphase sur
l’importance de l’humain puisque les humains écrasent des fourmis, pourquoi n’y aurait-il
pas des êtres supérieurs qui pourraient considérer que l’humain est une fourmi à un autre
niveau, et pourquoi nous... 

BdM : L’humain qui se considère fourmi, c’est un “humain fourmi”. Alors ma réponse, elle
est brève. L’Homme... Bon, j’essaie de faire passer un message... Que ceux qui peuvent le
penser, le saisir, le réaliser : l’Homme est à la mesure de ce qu’il peut savoir, autrement dit
un Homme, un être humain conscient, inconscient, supraconscient, est à la mesure de ce
qu’il peut savoir. Être à la mesure de ce qu’il peut savoir veut dire être à la mesure de ce
qu’il est capable de subir du savoir.

Être à la mesure de ce qu’il est capable de subir, de supporter, du savoir, veut dire être à la
mesure de ce qu’il est capable de détruire en lui qui est ignorant. Être à la mesure de ce qui
est en lui ignorance et sa destruction, est à la mesure de la souffrance qu’il vit lorsqu’il
prend conscience de l’énergie en lui, de la manipulation de cette énergie à travers son Esprit,
à travers son ego, par l’entremise de ses émotions et de ses pensées. Et c’est là que se fait la
division entre l'Homme initié et l’Homme Initié ! 

Et ensuite il y a une période de temps, et lorsque l’Homme est suffisamment conscient,
initié, réalisé, il est capable de construire au niveau de son cerveau, par l’entremise de son
cerveau, les pensées les plus vastes, les plus inconnues, les plus incompréhensibles, les plus
irréalisables, les plus impossibles, et ces pensées sont la fondation de son savoir. Ces
pensées amènent vers lui une énergie, cette énergie est la même énergie qui construit son
corps morontiel. 

Donc l’Homme construit son corps morontiel selon le pouvoir qu’il a de dépasser les limites
de l’âme pour entrer dans la capacité très grande de son Esprit d’absorber l’infinitude de la
Lumière. À partir de ce moment-là, selon l’évolution de son Esprit, selon la capacité de son
Esprit, selon la structure de son émotion, de son mental, de son vital, de son physique, il est
capable de neutraliser en lui tout ce qui est mémoire, c’est-à-dire tout ce qui est su. 

Lorsqu’il a neutralisé tout ce qui est su, il n’est plus capable de regarder en arrière de lui, il
n’est plus capable de s’occuper de ce qui a été dit, il n’est simplement capable que de
regarder devant lui, et c’est lui qui parle, et ce qu’il dit devient ce qu’il est, ce qu’il sait,
donc ce qu’il dit devient la pierre angulaire de la nouvelle évolution. Ça, c’est le rôle de
l’Homme demain. 

C’est pour ça que les Hommes demain, les Hommes de la sixième race-racine, ne feront pas
référence au passé pour construire l’avenir, ils feront référence à ce qu’ils sont maintenant,
dans leur propre morontialité, c’est pour ça qu’il créeront des œuvres sur la Terre que les
Atlantes n’ont jamais osé et pu imaginer dans les plus grandes expertises de leur conscience
astrale. Parce que l’Homme... C’est difficile de faire comprendre ceci, de transposer ceci à
l’Homme, l'Homme est un être qui a été pendant l’involution, assujetti, assujetti ! 
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Moi je vous parle, je parle à plusieurs personnes, je ne sais jamais ce que je dis, je ne sais
jamais ce que je vais dire, je n’ai aucune mémoire de ce que je dis, je n’ai pas besoin de la
mémoire de ce que je dis, et je suis bien, pourquoi ? Parce que si je parle, ou si je parle avec
vous, ou si je parle avec d’autres, je construis au fur et à mesure que je parle ! 

Et c’est le fait que je construise au fur et à mesure que je parle, que ce que je dis est si
difficile à comprendre, non pas parce que c’est difficile à comprendre, mais parce que les
Hommes, lorsqu’ils écoutent quelque chose, ils écoutent quelque chose avec la mesure de
leur mémoire, ils ne sont pas capables d’écouter quelque chose sans mémoire.

Donc ils ne sont pas capables d’écouter quelque chose sans essayer de le comprendre parce
qu’ils sont assujettis à leurs pensées subjectives, ils sont assujettis à la mémoire de
l’Humanité, ils sont assujettis à la philosophie, ils sont assujettis à la culture. Ils ne sont pas
capables de vivre le vide de leur conscience.

Donc ils ne sont pas capables de sentir vibratoirement ce que je dis, ils ne sont pas capables
de réaliser que ce que je dis fait partie de ce qu’ils savent ! Donc ils ne sont pas capables de
comprendre ce que je dis, ils ne s’attachent qu’à la forme de ce que je dis et ils font des
erreurs monumentales. 

RG : Se pourrait-il que des jeunes de quatorze ou quinze ans soient plus proches de l’état
d’esprit que vous avez, que des vieux philosophes ? 

BdM : Oui, effectivement parce qu’ils ont moins de mémoire, ils ont moins de mémoire ! 

RG :  Et la fameuse phrase qui disait : “les premiers seront les derniers mais les derniers
seront les premiers”, qu’à notre époque on a des jeunes qui arrivent, qui seront les
premiers prêts à la sixième race ?

BdM : Oui, parce que nos enfants, les enfants, malgré tous les voiles de la conscience et
toutes les turbulences psychologiques de la société, les enfants ont une certaine sensibilité,
ils ont quelque chose... Il y a des gens âgés aussi, naturellement, mais je parle de la jeune
génération, ils ont quelques chose qui est vibrant, ils sont passés par la crise, ils sont passés
par la crise du doute du système, ils ont mis le système en doute, ils n’ont pas fait de
révolution ! 

Mais ils ont mis le système en doute, et dès qu’ils ont mis le système en doute, ils ont
commencé à voir, à sentir, à percevoir en eux quelque chose, ainsi de suite, donc ces gens-là
sont prêts, c’est le sel de l’avenir ces jeunes ! Ils ont quatorze ans aujourd’hui, demain ils
auront vingt-huit ans, ainsi de suite.

RG : Il y en a quand même très peu à travers le monde qui parlent comme Bernard parle,
mais ici au Québec, on a Bernard, et nos jeunes ont les cassettes et tout le monde étudie,
écoute, crée des organisations, des cellules de supramental ou de pilules supramentales
grâce aux cassettes, et on aura une génération prochainement qui va être à l’image de... 
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BdM : Je vais vous dire quelque chose d’intéressant sur ceci, ça va rassurer beaucoup de
gens. Au cours des années, je dis, ça fait huit ans, huit ans ?!... Au cours des années, les
gens qui aujourd’hui sont intéressés au supramental seront écœurés du supramental, et
quand les gens seront écœurés du supramental, ils commenceront à être “supramentaux”. 

Tant qu’ils seront intéressés au supramental, ils seront dans la psychologie, dans la
recherche spirituelle du supramental, ils créeront... Ils voudront soit faire quelque chose, ou
comme vous dites, imiter ma personne, ainsi de suite. Ça, ça ne me dérange pas et ça fait
partie de leur expérience, et même c’est bon parce que ça leur fait découvrir des choses,
ainsi de suite. 

Mais je dis que l’Homme supramental – parce que n’oubliez pas que nous parlons de
supramental aujourd’hui, parce que nous sommes obligés de définir quelque chose qui ne se
définit pas dans le fond – mais je dis que dans une huitaine d’années, les gens qui
aujourd’hui sont des forcenés du supramental, et il y en a dans la salle comme ça... Ces
gens-là ne seront plus intéressés au supramental, ils seront simplement intéressés à vivre, ils
seront intéressés à travailler, à s’occuper de leurs enfants, papapa papapa... Parce qu’être
intéressé au supramental, c’est une attitude égoïque, c’est une illusion de l’ego, c’est
normal.

L'Homme ne peut pas arriver à quelque chose sans passer par quelque chose, vous ne
pouvez pas arrêter, vous ne pouvez pas arriver à la porte sans passer par le plancher, donc la
recherche de l’Homme aujourd’hui est normale, et que ce soit au niveau de la conscience
supramentale ou que ce soit au niveau de n’importe quoi, c’est normal que les êtres, à cause
de leurs mécanismes égoïques, engendrent toutes sortes de choses.

Mais il faut aussi réaliser que ces êtres sont en voie d’évolution, donc il faut être
suffisamment objectif, suffisamment mûr pour voir qu’il y a au moins dans le monde, des
gens qui s’intéressent à quelque chose qui dépasse au moins la conscience de leur nombril,
alors c’est dans ce sens-là. Mais je sais que moi je suis conscient, je suis un homme bien
dans ma peau, je parle, mais si vous me demandez si je suis intéressé à la conscience
supramentale, ça ne me dit rien.

J’explique la conscience... Est-ce que je peux expliquer quelque chose dans le monde sans
être intéressé à cette chose d’un point de vue psychologique ? Effectivement ! Moi je suis
intéressé à couper mon bois à la maison, à aller voir le cinéma, à manger, à dormir, à me
lever, à écrire, mais je ne suis pas intéressé au supramental, je m’en fous comme de l’an
quarante du supramental ! 

C’est une forme ! C’est un mot ! C’est un concept à l’intérieur duquel on englobe une
myriade de mots et d’expressions pour aider l’Homme à comprendre que demain il sera
conscient, et lorsqu’il sera conscient, il ne sera plus intéressé au supramental, il en aura...
pfffffff... ras-le-bol du supramental ! 

RG :  Comme ça, Bernard de Montréal, même si quelqu’un a écouté toutes vos cassettes,
est allé à des séminaires, à des rencontres de salon, vous ne lui donnerez jamais un
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diplôme... ?

BdM : Donner un diplôme à qui ? Au monde ? Quoi ? Vous croyez que je suis fou ? Je suis
intéressé à parler ! Je parle. Peut-être que vous, vous donnerez des diplômes, peut être que
celui qui fait une école ou qui parle du supramental donnera un diplôme, peut-être qu’un
jour les gens feront de la connerie avec ce que je dis ! Mais ça, ce n’est pas ma faute ! Si les
gens un jour donnent des diplômes, peut-être que je me mettrai une moustache comme vous
et que j’irai en chercher un. (rires du public - applaudissements). 

RG :  Merci, Bernard de Montréal, rendez-vous dans un mois. 
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Santé physique - Santé mentale BdM-RG#56A et 56B (décembre 1983)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

56A - SANTÉ PHYSIQUE - SANTÉ MENTALE

BdM : Bon, alors si on parle de la santé du corps, de la santé de l’Esprit, d’abord il ne faut
pas s’occuper de la santé de l’Esprit parce que l’Esprit est toujours en santé, c’est le corps
mental qui est malade, c’est le corps émotionnel qui est malade, ce n'est jamais l’Esprit. Les
gens qui deviennent fous ne sont pas fous dans l’Esprit, ils sont fous dans le corps mental,
ils sont fous dans le corps émotionnel. 

Quand on parle de la santé du corps et de la santé de l’Esprit, c’est une façon qui n’est pas
juste de parler. L’Esprit, c’est la puissance de l’Homme. L’Esprit, c’est le pouvoir dans
l’Homme. L’Esprit, c’est l’énergie de l’Homme.

Mais l’Esprit est bloqué par le mental, l’intellect de l’Homme, l’émotion de l’Homme, et
automatiquement, ça affecte le vital de l’Homme et le physique de l’Homme. Donc, si on
doit dans une nouvelle perspective comprendre le phénomène de l’Esprit chez l’Homme, et
la relation entre l’Esprit et le corps, il faut comprendre que, dans le passé, l’Homme n’était
pas parfaitement dans son Esprit, il était partiellement dans son Esprit, donc son Esprit ne
pouvait pas remplir complètement son vaisseau, c’est-à-dire ses principes humains
planétaires, qu’on appelle le mental inférieur, l’émotionnel, le vital et le physique. Et à
cause de cette séparation entre l’Esprit et l’Homme, l’Homme est malade. 

Dans la nouvelle évolution, l’Homme, l’Esprit de l’Homme sera rendu à ses principes, c’est-
à-dire que ses principes, le mental, l’émotionnel, le vital et le physique seront remplis par
cette énergie. Et à ce moment-là, il y aura un réajustement entre ses principes et cette
énergie-là, et l’Homme perdra la maladie, s’éloignera de la maladie. Il sera soutenu par son
Esprit, c’est-à-dire que son Esprit sera suffisamment puissant pour empêcher, contrarier et
neutraliser les forces planétaires karmiques de l’âme qui influent sur la partie planétaire de
l’Homme, et qui le rend malade. 

Donc c’est très important dans la nouvelle conception de l’Homme, de ne pas mélanger
l’Esprit avec le corps. L’Esprit est toujours sain, c’est le corps mental qui ne l’est pas. Donc
ce corps mental n’étant pas totalement développé, parfaitement développé, parfaitement
harmonisé, à cause de l’émotion qui l’affecte, l’Esprit ne peut pas entrer. 

RG : Ceux qui parlent des mauvais esprits, ceux qui parlent des esprits damnés, ceux qui
parlent des esprits des ténèbres au lieu des Esprits de la Lumière, est-ce qu’il n’y a pas des
êtres humains qui se sont incarnés sur la Terre dans le but d’anéantir l’Humanité par leur
esprit qui est mauvais, qui est malin au départ ? 

1645

https://intelligencereellebdm.home.blog/


BdM : C’est-à-dire qu’il y a des êtres humains sur la Terre qui sont incarnés sur la Terre,
qui sont des systèmes de réception à ces esprits. J’ai toujours dit que l’être humain est
foncièrement bon. C’est que son Intelligence est colorée, son Intelligence est contaminée et
son Intelligence est affectée – surtout s’il est sensible – par des Intelligences qui sont sur des
plans parallèles et qui peuvent syntoniser avec lui, donc affecter son mental, affecter son
émotion, donc changer son comportement. 

Prenons le cas que tout le monde connaît : Hitler. Hitler, c’était un grand sensible, c'était un
grand réceptif, c'était un grand médium, et il a été affecté astralement par ces Intelligences-
là, et c’est la qualité de sa réceptivité qui a fait de lui l’homme qu’il fut. 

Donc lorsque l’Homme vient dans la matière, selon la mémoire... Vous savez que la
mémoire, c’est très important. Quand on parle de la mémoire, on parle de l’âme, quand
l’Homme vient dans la matière, il vient toujours dans la matière avec le support de la
mémoire de l’âme. C’est à partir de la mémoire de l’âme que sont construits ses principes
inférieurs pour le rôle karmique qu’il a à jouer sur la Terre. 

Donc ce n’est pas l’Esprit de l’Homme qui est le problème, c’est l’âme, jusqu’où l’âme peut
affecter le comportement humain ! Si l’âme est très développée, il y a possibilité
éventuellement pour l’Homme de devenir un être lumineux, c’est-à-dire de devenir un être
qui est rempli de son Esprit. Il y a une différence entre l’Esprit et l’âme, et cette différence-
là n’a jamais été suffisamment expliquée. 

L’âme, c’est de la mémoire. L’Esprit que moi aujourd’hui j’appelle le double pour le temps
présent, c’est une énergie qui se construit et qui se développe chez l’Homme au fur et à
mesure que l’âme est transmutée, permettant éventuellement qu’il y ait une liaison parfaite
entre cette énergie-là, qui fait partie de l’essence de l’Homme, et les énergies qui font partie
des différents paliers de l’évolution, qu’on appelle les Forces de la Lumière. 

Donc plus l’Homme est dans son Esprit, plus il est réceptif à ces énergies de haute vibration,
plus il est automatiquement séparé, libre, si vous voulez, des forces qu’on appelle astrales
ou des Intelligences qui sont sur des plans inférieurs. Donc ce que l’Homme a besoin au
cours de l’évolution, c’est de prendre conscience de son Esprit, et il prend conscience de son
Esprit au fur et à mesure que l’énergie de l’âme, l'énergie de la mémoire de l'âme est
transmutée en énergie pure pour la formation d’un corps, d’un double, qui devient
éventuellement un corps morontiel.

Alors dans le domaine de la santé, il y aujourd’hui beaucoup de problèmes, et il y aura au
cours des années qui viennent beaucoup de problèmes parce que les Hommes, les êtres
humains ont trop de mémoires affectives, c’est-à-dire qu’ils ont trop de mémoires qui
affectent leur comportement humain. 

Et ne connaissant pas les Lois de la syntonicité, ne réalisant pas que l'Homme est
effectivement une radio, il est une radio ! Soit qu’il reçoive des ondes de très haute vibration
qui viennent de la Lumière, ou qu’il reçoive des ondes de moindre vibration qui viennent
des plans inférieurs,  donc l’Homme est une radio, et c’est très important que son mental et
son émotionnel soient ajustés pour qu’il puisse recevoir de l’énergie qui est créative, au lieu
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de recevoir en lui de l’énergie qui est destructrice et qui peut l’amener éventuellement à une
débilité physique, mentale, émotionnelle, ainsi de suite.

RG : Si l’âme est la mémoire, est-ce que c’est à cause de cette âme que certains individus
naissent avec un corps physique inadéquat ? 

BdM : Effectivement, effectivement, les gens naissent avec le corps physique qui remplira
le mieux le rôle karmique que leur impose la mémoire de l’âme sur le plan matériel,
effectivement. 

RG : D’où vient cette fameuse notion de la réincarnation ? 

BdM : La notion de la réincarnation vient de l’Orient, elle est aussi une notion intuitive qui
fait partie des concepts indiens. La notion de la réincarnation, c'est une notion qui est
intéressante, elle a du bon sens, mais elle n’est pas absolue. Parler de réincarnation, c’est de
permettre à l’Homme d’avoir une conscience plus infinie que limitative. 

Si un Homme, par exemple, est conscient de la réincarnation, automatiquement sur le plan
émotionnel, sur le plan mental, ça lui donne une sorte de longévité psychologique, c’est très
puissant le concept de la réincarnation. Une personne qui vit de ce concept-là peut
facilement alléger sa vie parce qu’il n’a pas l’impression que s’il meurt, c’est final, ou que
s’il meurt, il s’en va sur des plans qui sont totalement séparés de sa condition
psychologique, de son entendement psychologique.

Donc c’est comme s’il a l’impression qu’il a le pouvoir de se reprendre, de refaire sa vie, et
pour des gens qui sont spirituels, le concept de réincarnation est bon parce que ça leur donne
l’appui psychologique nécessaire pour prendre conscience de leurs faiblesses dans la vie, de
leurs comportements humains négatifs et les corriger, ainsi de suite. 

Mais si nous regardons le phénomène de la réincarnation du point de vue cosmique, si nous
étudions la validité de ce concept-là du point de vue cosmique, la réincarnation n’existe pas.
Elle existe sur le plan planétaire, mais elle n’existe pas sur le plan cosmique. 

J’explique. Quand on parle de réincarnation, il faut toujours considérer l’Homme comme
étant un être en initiation planétaire, c’est-à-dire un être qui doit éventuellement, au cours
des siècles, corriger les abus de sa conscience animale, mais si nous regardons l’Homme du
point de vue cosmique, nous réalisons une chose, c’est que dans l’Homme, il y a ce qu’on
appelle de l’Esprit. 

Je ne parle pas de l’âme, il y a une grande différence entre l’âme et l’Esprit, il y a dans
l’Homme de l’Esprit, et l’Esprit dans l’Homme n’est pas totalement développé, parce que
l’Esprit dans l’Homme, pour être totalement développé, doit être utilisée l’énergie de
l’âme ! C’est comme si dans l’Homme, il y a une partie de l’Esprit qui sert à la formation de
l’âme, et il y a une partie de l’Esprit qui est éternelle. Et avec l’évolution, la partie qui a
servi à la formation de l’âme au cours des expériences, des personnalités, éventuellement,
doit être “transvidée” dans ce qu’on appelle l’Esprit. 
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D’ailleurs un jour, je donnerai un autre concept pour mieux définir ce qu’on appelle l’Esprit,
lorsqu’on avancera un petit peu plus dans la conscience ou dans la science de l’Intelligence
et de l’énergie. Donc un jour, il faut que l’énergie de l’âme soit transformée pour devenir ce
qu'on appelle de l’Esprit, c’est-à-dire une énergie qui se greffe à la partie essentielle de
l’Homme. Mais quelle est la partie essentielle de l’Homme ? La partie essentielle de
l’Homme est ce que certaines écoles ont appelé “les ajusteurs de pensée”. Mais il y a une
condition à ceci. 

Si nous disons que la partie essentielle de l’Homme, c’est l’ajusteur de pensée qui est la
Source de la pensée, qui est le manipulateur de l’énergie de la pensée, on enlève à l’Homme
la capacité essentielle de la survie autonome de son éternité. Et on ne peut pas faire ça ! 

Mais d’un autre côté, l’Homme ne peut pas sortir de sa condition planétaire ou de son
ignorance planétaire tant qu’il n’a pas vécu la transmutation de l’âme qui lui donne de plus
en plus d’Esprit, pour que lui, éventuellement, puisse arracher à ces êtres qui sont dans la
Lumière, qu’on appelle “les ajusteurs de pensée”, le pouvoir de l’Intelligence ou de la
Volonté, pour que cette énergie descende sur le plan matériel et qu’elle fasse partie de la
nouvelle évolution, de la nouvelle race et qu’elle donne sur la Terre ce qu'on appelle “une
race supramentale”, “une race supraconsciente”.

Donc il y a dans l’Homme une divisibilité qui est essentiellement reliée à son incapacité
ancienne de retrouver contact avec sa Source, et aussi une divisibilité qui ressort du fait
qu’il n’a pas la Volonté et l’Intelligence pour attirer sur la Terre, autrement dit faire pénétrer
dans son être à lui, cette énergie de Volonté, une Intelligence qui fait partie de l’activité
éternelle et cosmique qu’on appelle celle de l’ajusteur de pensée. 

Donc avec le temps, avec la nouvelle évolution, l’Homme prendra contrôle de cette énergie-
là et il y aura ce qu’on appelle fusion. Fusion veut dire quoi ? Fusion veut dire intégration
de ce qui est éternel avec ce qui est matériel pour créer le cosmique. Ça, c’est la nouvelle
évolution. 

Donc si nous parlons d’Esprit, si nous parlons du corps malade, si nous parlons de l’Esprit
malade, qui n’est pas juste  parce que l’Esprit ce n’est jamais malade, c’est le comportement
attitudinal chez l'Homme qui devient malade. 

Si nous parlons d’Esprit, c’est la transmutation de ce qui est de la mémoire de l’âme qui
devient éventuellement un double, qui devient éventuellement un corps morontiel, c’est ça
l’Esprit de l’Homme, et lorsque cet Esprit est totalement formé, c’est-à-dire que lorsque
l’Homme a la capacité, en tant qu’être, de réunir à la fois, les principes planétaires et les
principes cosmiques, à ce moment-là, il a une conscience qui n’est plus divisée. C’est-à-dire
qu’il a la conscience parfaite de son immortalité, c’est-à-dire qu’il a une continuité de
conscience et cette continuité de conscience devient la nouvelle conscience de l’Humanité. 

RG : Pourquoi parler alors d’une époque d’involution si on s’en va toujours vers la fusion,
plus près de la fusion, on devrait parler d'évolution ? 
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BdM : Nous parlons d’involution parce qu’il est bon de faire reconnaître à l’Homme qu’il y
a une division dans les étapes de la conscientisation de l’Humanité, qu’il y a une division
dans les rapports entre l’Homme et la conscience planétaire et l’Homme et les consciences
extraplanétaires, qu’il y a une division très près de l’Homme aujourd’hui, qu’il y a une
division absolue dans l’Homme demain, et que cette division établit chez l’Homme
inconscient, l’Homme planétaire, une réalisation que ce qu’il était auparavant, ça n’existe
plus, que ce qu’il est maintenant et que ce qu’il deviendra demain est sa nouvelle réalité. 

Donc cette division de l’involution et de l’évolution est simplement une division
catégorique, une division métaphysique, si vous voulez, mais elle est bonne dans le sens
qu’elle permet à l’Homme qui a commencé à se conscientiser, c'est-à-dire qui a commencé à
prendre conscience de ses énergies, de réaliser que le passé faisant partie de la mémoire, à
tous les niveaux de son expérience, ne peut plus influer sur le comportement mental et
émotionnel de cet être-là, donc il y a déjà en lui transmutation de l’âme. 

RG : Pourquoi parle-t-on des êtres qui sont des êtres descendants et des êtres ascendants ?

BdM : Les êtres ascendants sur l’échelle de l’évolution sont des êtres qui vivent
d’expérience et qui sont encore au stage de la concrétisation, dans leur expérience, de tout
ce qui est de mieux ou de pire dans la mémoire de l’Humanité.  

Les êtres descendants sont des êtres qui, déjà, ne font plus partie de l’Humanité. Ce sont des
êtres qui ne vivent plus d’expérience, ce sont des êtres qui n’ont plus de mémoire
subjective, ce sont des êtres qui ont une mémoire universelle et ce sont des êtres qui
viennent sur une planète pour donner à l’Humanité une impulsion ou une pulsion, afin de
permettre que l’Homme qui est d’une ancienne époque, appartienne à une nouvelle époque. 

Et comme l’ego n’est pas capable de s’assurer par lui-même de la coordination entre
l’activité intelligente des rayons cosmiques et sa nature, il est absolument essentiel qu'il y ait
des êtres qui sont descendants, qui ne vivent pas d’expérience, qui n’ont rien à apprendre
sur le plan humain vis-à-vis la constitution émotive et mentale de leur savoir et de leur
comportement ; des êtres qui sont capables de faire descendre sur le plan humain une
énergie qui, demain, servira en tant qu’instruction à une Humanité qui, demain, sera prête à
recevoir cette instruction-là pour connaître et comprendre les mécanismes de l’ego, les
mécanismes de l’âme, les mécanismes de l’Esprit, les mécanismes de la mémoire, les
mécanismes de l’émotion, les mécanismes de la vitalité et du physique. 

RG: Quel est le mariage à faire entre ces êtres d’involution et ces êtres d’évolution ? 

BdM : Le mariage, il est déjà fait, le mariage est fait sur les autres plans parce que les êtres
qui font partie des échelles de descente, les êtres qui descendent vers les planètes sont déjà
des êtres qui ont étudié les Hommes. 

Une âme, ce qu’on appelle une âme ou une mémoire planétaire est toujours étudiée après la
mort. Il y a une partie de cette énergie-là qui est utilisée sur les plans de Lumière pour voir
s’il y a des fractures, s’il y a des déformations, s’il y a un recul ou s’il y a un avancement. 
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Il y a des archives, il y a des scientistes qui s’occupent d’étudier l’âme, comme nous, nous
étudions la matière. Et lorsque les âmes sont suffisamment évoluées, ces âmes sont utilisées
pour certaines activités ; si elles sont moins évoluées, elles sont maintenues, non pas en
retard, mais elles sont retardées d’exploiter certaines activités, ainsi de suite.

Alors il y a déjà un lien, c’est pour ça que les êtres qui sont descendants et qui viennent sur
une planète, sont des êtres qui connaissent les Hommes, qui comprennent les Hommes, qui
connaissent les mécanismes occultes de l’Homme, qui ont le pouvoir de reconnaître
l’Homme parce que justement, ils ne font pas partie de l’Homme, c’est-à-dire qu’ils ont une
conscience qui est suffisamment greffée à leur point d’origine pour leur donner accès à
toutes les conventions de l’expérience de l’âme qui a été enregistrée dans les archives de
leur monde. 

RG :  Pourquoi sur une planète comme sur la Terre, on ne va pas directement rejoindre
l’Humanité entière pour toutes les faire passer en même temps au plan de la fusion ? 

BdM : On ne peut pas faire ça parce que dans l’Humanité, il y a trop de failles, il y a trop
d’êtres humains qui ne sont pas prêts à faire la transposition de l’énergie de l’âme ou de
l’énergie de la mémoire en Esprit. 

Autrement dit, il y a trop d’êtres humains sur la Terre qui ont trop d’ego, donc cet ego-là
empêche que ces êtres-là vivent ou sentent ou perçoivent cette énergie. Il y a un temps, donc
il y a une époque, il y a une évolution qui doit être faite, sinon il n’y aurait pas de justice
dans le Cosmos, les Hommes pourraient facilement agir de telle ou telle façon selon leur
gré, selon leurs ambitions, selon la nature animale de leur mémoire, selon la capacité de
l’âme d’enregistrer de basses ou hautes vibrations, et tout le monde finirait, lorsque le rideau
est levé, tout le monde finirait sur le même plan.

Tout le monde aurait accès à la même luminosité, aux mêmes forces, aux mêmes
Intelligences, aux mêmes plans de création future, ce serait une injustice cosmique, et c’est
impossible parce que tous les Hommes doivent vivre leur karma, tous les Hommes doivent
faire l’expérience totale de leur mémoire, et ils doivent éventuellement l’épurer, cette
mémoire. Et ça, ça fait partie des Lois fondamentales de la vie. 

RG : Qu’est-ce que le Nazaréen voulait dire quand il disait : seul le péché de l’Esprit n’est
pas pardonné ? 

BdM : Quand il disait que : seul le péché de l’Esprit n’est pas pardonné, il disait : “seul le
péché contre l’Esprit n’est pas pardonnable”. Le péché contre l’Esprit n’est pas
pardonnable parce que l’Esprit, c’est l’Essence. L’Esprit, c’est l’Intelligence, donc si
l’Homme pèche contre l’Esprit, c’est qu’il utilise l’énergie ou la mémoire de l’âme pour
entraver la descente de l’Esprit dans la matière, et ce n’est pas pardonnable parce qu’il sera
obligé de recontinuer le processus de réincarnation sur le plan des personnalités, mais non
pas sur le plan de l’Esprit. 

C’est pour ça que je reviens à la réincarnation, la réincarnation existe sur le plan de la
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personnalité, sur le plan de l’âme, mais elle n’existe pas sur le plan de l’Esprit. L’Esprit ne
se réincarne jamais. L’âme se réincarne toujours jusqu’à ce que l’Esprit prenne le dessus.

RG : Je passe à des questions de bas niveau, mais est-ce que ça se peut qu’un enfant soit la
réincarnation du grand-père qui était décédé avant sa naissance ? 

BdM : Pourquoi pas !

RG : Est-ce qu’il se peut qu’une Humanité entière actuellement soit témoin de certains
évènements qui ressemblent à ce qui s’est passé lors de la destruction de l’Atlantide ? 

BdM : Il y a des gens qui disent qu’on revit toujours le passé, ainsi de suite, que le passé est
cyclique, ainsi de suite. C’est vrai jusqu’à un certain point, mais ce n’est pas vrai d’une
façon absolue. L’Humanité vivra des situations dans l’avenir qui seront totalement
différentes de ce que les Atlantes ont connu ; d’ailleurs, ce que les Atlantes ont connu, ils
l’ont connu sur une petite base, ils l’ont connu sur une base suffisamment limitée ou
limitative et qui les concernait.

D’ailleurs, je vais vous dire une chose, les archives concernant les Atlantes sont
extrêmement brouillées, très brouillées, et quand je dis “brouillées”, je veux dire qu’il y a
des secrets occultes concernant la destruction de l’Atlantide, concernant l’inversion des
pôles, concernant la division des corps physiques, concernant les grandes emprises du
pouvoir occulte contre ceux qui faisaient partie des Forces créatives, il y a de grands secrets
concernant les forces rayonnantes dans la matière qui ont été données un peu, mais qui sont
voilées. 

L’Homme découvrira l’histoire des Atlantes ou l’histoire de l’Atlantide lorsqu’il aura la
deuxième vue parce qu’à ce moment-là, il pourra voyager dans ce que vous appelez le
Temps, et reconstituer par lui-même l’histoire de l’Atlantide, mais selon sa vibration.
Autrement dit, dans le Cosmos, n’est pas donné à n’importe qui de connaître le passé, de
connaître l’avenir ; est donné à n'importe qui de connaître le passé, de connaître l'avenir,
selon sa vibration. 

C’est un privilège la connaissance, c’est un privilège d’ascension et c’est un privilège
d’évolution, et c’est un privilège qui résulte de la perfection de la vision des corps subtils.
Plus les corps subtils ont la capacité de voir, de ne pas être troublés par les ombrages sur ces
plans-là, plus la connaissance est grande, plus elle est profonde et plus elle sert à
l’évolution. 

Donc c’est un privilège, ce n’est pas une capacité psychologique, ce n’est pas une capacité
spirituelle, et la preuve, si vous regardez les êtres qui ont fait des études occultes ou
ésotériques sur les Atlantes ou sur les anciennes dynasties, vous verrez qu’il y a toujours des
aspects de leurs travaux qui ne concordent pas, qui souvent sont totalement en opposition.
Et ils sont en opposition parce qu'un être a telle vision, un autre être a telle vision et un autre
être a telle vision. 
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L’Homme ne pourra jamais parfaitement comprendre le passé et les secrets de l’Humanité,
les mystères de l’Humanité à partir du plan astral, il aura accès un peu à ceci pour ésotériser
sa pensée, pour le mettre en contact avec les mémoires, mais non pas pour lui permettre de
voir exactement où se situe dans le passé, le temps de la mémoire, et où se situe dans le
présent cette mémoire dans le Cosmos. 

Parce qu'un Homme qui a accès à la mémoire d’une Humanité ou à la mémoire d’une
planète dans une instantanéité, dans une archive quelconque sur les plans de la Lumière, est
un Homme extrêmement puissant, c’est un Homme qui, instantanément, est “imbus”
(pénétré) de toute l'expérience d’une planète, c’est absolument extraordinaire comme
phénomène. 

Donc les êtres qui peuvent aller et rejoindre les archives, les archives qui sont de nature
purement atomique, qui ne sont pas contaminées aucunement par la conscience astrale, sont
très rares. 

Et ceci viendra un jour, il y aura un jour dans le Temps où la science, lorsque la science sera
établie sur la Terre, lorsque les vrais scientistes seront ici et qu’ils constitueront ou qu’ils
créeront des machines pour emmagasiner cette mémoire, ces gens-là pourront se servir de
cette mémoire ancienne pour étudier le phénomène humain, et permettre ainsi que ce qui a
été vécu dans le passé soit parfaitement utilisé dans le présent pour le développement parfait
d’un avenir futur. Mais ce sera au niveau de l’éther, ce ne sera pas au niveau de l’astral. 

RG : N’y a-t-il pas déjà des êtres sur la Terre qui font partie, disons, d’une complicité du
silence et de gouvernement central ésotérique ou occulte ?
 
BdM : Il y a des êtres sur la Terre qui aiment se donner l’idée qu’ils font partie d’une
complicité du silence parce que les êtres sur la Terre, surtout ceux qui sont ésotériques ou
occultes, aiment se donner des rôles, des rôles messianiques, des rôles spirituels, des rôles
de conversion, des rôles hypnotiques, des rôles de puissance. 

L’Homme est extrêmement orgueilleux, l’Homme c’est un être qui aime dominer, ainsi de
suite. Et ça, ça fait partie de leurs activités occultes, ésotériques. Il y en a qui se prennent
plus ou moins au sérieux, il y en a qui le font avec de bonnes intentions, ainsi de suite. Mais
tout ceci fait partie de l’expérience ésotérique de l’Humanité. 

Lorsque la fin du cycle sera à notre porte et que l’Homme sera confronté avec des
Intelligences qui viennent d’autres mondes, à ce moment-là, ces petites sociétés secrètes là
seront démolies pour faire partie d’une plus grande société secrète, mais qui sera sous le
contrôle de l’évolution de certains êtres qui ont une régence sur la Terre, qui ont une
amplitude d’évolution sur la Terre, qui ont une conscience parfaite de la Terre, qui ont une
conscience parfaite de l’Homme et qui ne sont pas impliqués égoïquement à sauver
l’Humanité ou à se donner un certain pouvoir quelconque. 

RG : C’est de ces êtres-là dont je voulais faire allusion et qui seraient déjà installés ici sur
la Terre ? 
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BdM : Si vous parlez de ces êtres-là, oui, il y a effectivement sur la Terre l’activité de ces
êtres-là sur différents plans. Ces êtres-là agissent tant sur le plan matériel que sur le plan
éthérique, et lorsque la constitution totale sera établie – de ces êtres-là – c’est-à-dire que
lorsqu’il y aura une fusion finale de ces êtres-là, à ce moment-là, il y aura sur la Terre le
pouvoir. 

RG : En revenant au thème de la soirée, la santé, ces êtres-là savent que la société
d’aujourd’hui est malade, sur tous ses plans, sauf au niveau de l’Esprit, puisque l’Esprit ne
peut pas être malade, mais pourquoi retiennent-ils certaines informations qui aideraient
l’Humanité à se guérir ? 

BdM : L’Humanité doit vivre son expérience, l’Humanité doit vivre son karma. Tout le
monde voudrait que l’Humanité soit aidée, ça ne se fait pas comme ça. Les Hommes seront
testés, les Hommes doivent être testés parce que qu’est-ce qui se passe quand l'Homme est
testé ? Quand il vit une initiation, il transmute sa mémoire. 

Ceux qui sont capables de transmuter la mémoire deviennent automatiquement centriques,
forts, ils sont de plus en plus dans leur Esprit, et ce sont ces êtres-là qui éventuellement
peuvent supporter le contact avec cette énergie. Donc il faut que les Hommes soient testés,
sinon si c’était l’opposé, vous auriez une nouvelle hiérarchie, une religion sur la Terre.

Ça retarderait l’évolution de l’Homme, parce que la puissance des ces êtres-là est tellement
grande que les Hommes feraient de ces êtres-là des “dieux”, puis dans le nouveau cycle, les
“dieux” seront totalement détruits. Donc l’Homme aura le pouvoir, l’Homme aura le
pouvoir sur la nature, ainsi de suite. Donc ces êtres-là ne peuvent pas faire ça. Dans le passé,
ils l’ont fait et ils ont été obligés de corriger leurs erreurs. 

On ne peut pas entraver l’évolution d’une planète, on ne peut pas faire descendre sur une
planète des êtres qui ont une vibration et les mélanger avec des êtres qui ont une autre
vibration, parce que les Hommes sont ignorants. “Ignorants” veut dire quoi ? “Ignorants”
veut dire “ignorants”, donc incapables de supporter l’énergie de cette Lumière, donc obligés
de la colorer, de la manipuler égoïquement, de lui donner une coloration. 

RG : Les gens qui sont malades sur le plan physique, est-ce que c’est parce qu’ils sont
aussi ignorants des Lois matérielles, biologiques, physiques ? 

BdM : Les gens qui sont malades sur le plan physique... Tous les hommes sont ignorants
des Lois de l’Esprit, mais il y a des gens qui ont des corps suffisamment sains qui
deviennent malades plus tard. Ceux qui sont malades avant le temps ou trop souvent, c’est
parce qu’ils ont des débalancements sur le plan émotionnel, sur le plan astral, sur le plan
mental. C’est toujours un débalancement. La maladie, c’est psychosomatique à un très très
haut niveau, à moins qu’on vous donne un coup de marteau sur le genou. 

RG : Alors, quelles sont ces Lois de l’Esprit dont vous venez de nous parler ? 
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BdM : Ces Lois de l’Esprit ? Ces Lois de l’Esprit, les Lois de l’Esprit, quelles sont les Lois
de l’Esprit ? Il y en a beaucoup des Lois de l’Esprit, moi ça ne me dit rien les Lois de
l’Esprit ; les Lois de l’Esprit, pour que ça me dise quelque chose, il faut que ça m’intéresse,
il faut que je m’y intéresse. Donnez-moi un point où je peux me rattacher. 

RG : C’est parce que j’écoutais une conférence de Bernard au début du mois de décembre
1983, puis il a dit ça en passant : “c’est parce qu’ils ne sont pas adaptés ou ils ne sont pas
en harmonie avec les Lois de l’Esprit”, alors là, j’en ai profité pour lui demander : mais
c’est quoi les Lois de l’Esprit ? 

BdM : C’est difficile de parler des Lois de l’Esprit parce que l’Esprit, c’est de l’énergie.
Donc les Lois de l’Esprit, ce ne sont pas des Lois psychologiques. Donc automatiquement,
n’étant pas des Lois psychologiques et étant des Lois d’énergie, automatiquement elles sont
anti-psychologiques. L’Esprit est anti-psychologique, c’est pour ça que je dis souvent,
l’Esprit dans un sens est anti-ego, non pas qu’il est anti-ego, mais il est anti-ego, anti-ego
dans le sens négatif de l’ego. 

Donc s’il y a dans l’ego de l’émotion qui fait interférence avec le mental, il y a
automatiquement une infraction aux Lois de l’Esprit. S’il y a de l’intellect qui fait
interférence avec une émotion, il y a automatiquement une infraction contre les Lois de
l’Esprit. S’il y a de la crainte dans l’Homme, il y a une infraction contre les Lois de l’Esprit.
S’il y a de l’Humanité planétaire dans l’Homme, il y a infraction contre les Lois de l’Esprit. 

Autrement dit, l’infraction contre les Lois de l’Esprit sur la Terre, elle est particulièrement
généralisée chez tous les Hommes parce que tous les Hommes ont un certain niveau
d’inconscience. Autrement dit, mesurez l’inconscience de la Terre et vous verrez jusqu’où
sont enfreintes les Lois de l’Esprit ! 

RG : Et si j’allais jusqu’à dire, elles sont enfreintes parce que l’humain, l’Homme a un
corps physique ? 

BdM : Non, ce n’est pas le corps physique de l’Homme qui est son problème, c’est son
corps mental, c’est son corps émotionnel. Le corps physique de l’Homme, ce n'est pas un
problème à l’Esprit. D’ailleurs, l’Esprit veut intégrer avec le corps physique de l’Homme. 

D’ailleurs, c’est un des grands plans de l’Esprit d’intégrer avec le corps de l’Homme pour
que se manifeste sur la Terre, l’invisibilité, l’immortalité, ainsi de suite, le transport d’un
plan à un autre, l’ascension d’un plan matériel à ce que vous appelez les O.V.N.I. (Objets
Volants Non Identifiés), le passage d’un Homme dans un corridor de Lumière, la diffraction
cérébrale de l’Homme, la réintégration parfaite du corps matériel dans un autre espace.

Donc ça fait partie des Lois de l’Esprit mais ce qui empêche ceci, c’est justement que
l’Homme fait interférence aux Lois de l’Esprit. L’antigravité, ça fait partie des Lois de
l’Esprit. Alors le problème de l’Homme, ce n’est pas son corps matériel.

D’ailleurs, c’est ce que je remets en question vis-à-vis de l’Orient et de l’Occident. C’est
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que dans l’Orient et l’Occident, on a toujours voulu blâmer le matériel, on a toujours voulu
blâmer la chair pour faire ou forcer l’Homme à regarder vers des plans plus subtils, et c’est
une erreur de l’Occident et c’est une erreur de l’Orient. L’Esprit doit descendre dans la
matière et l’Esprit descendra dans la matière pour créer une nouvelle civilisation. 

Tant que l’Esprit ne sera pas dans la matière, l’Homme sera régi, géré par des Lois
planétaires, donc la conception philosophique, spirituelle, ecclésiastique, religieuse de
l’Orient et de l’Occident, surtout de l’Occident, a empêché l’Homme de réaliser que son
corps matériel est un corps, est un réceptacle qui doit être un jour ultimement habité par
l’Esprit. 

Mais pourquoi les Églises ont fait ceci ? Parce que ça faisait leurs affaires. “Laissez au
gouvernement ou laissez à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu”. Mais ils
n’ont jamais réalisé que César et Dieu font partie de la même famille. Ils n’ont jamais
réalisé que l’invisible et le matériel font partie d’un tout. Ils n’ont jamais réalisé que le corps
matériel de l’Homme, c’est de l’Esprit condensé, ce n’est pas de la “merde” le corps
matériel ! 

C’est une très grande création, donc il faut qu’il y ait intégration entre ces principes, et ce
qui bloque, c’est tout ce qui est l’attitude de l’Homme, tout ce qui converse avec
l’ancienneté, la mémoire de l’Humanité qu’on appelle le mental et l’émotion. 

Lorsque ceci sera corrigé dans l’expérience de l’Homme, que l’instruction mondiale sera
suffisamment diffuse pour que l’Homme puisse reconnaître au moins, finalement, quelque
chose dans le monde qui puisse répondre à ces questions fondamentales, au lieu de
simplement les rendre plus philosophiques ou plus spirituelles, ou plus psychologiques, à ce
moment-là, l’Homme commencera à réaliser qu’il y a en lui un potentiel de vie qui fait
partie de son Esprit, et que ce potentiel de vie doit descendre dans le mental et l’émotion, le
vital, pour donner éventuellement au physique une capacité de déconcentration matérielle,
c’est-à-dire une capacité qui lui permettra, à cet Homme, de passer d’un plan à un autre. 

RG : À vous entendre parler, Bernard de Montréal, les religions, principalement la religion
catholique ou chrétienne, c’est d’essayer de sauver son âme, et vous, vous avez l’air de
dire... 

BdM : Non, ce n'est pas ça que je dis, ce n'est jamais ce que je dis que je dis. Je dis que
pendant l’involution, les religions ont eu un rôle important. L’Homme était animal,
l’Homme était inconscient, l’Homme était très astral, l’Homme aujourd’hui l’est encore,
astral, mais il est plus mental, l’Homme est plus évolué aujourd’hui, mais dans ce temps-là,
l’Homme avait besoin de directives.

Donc les religions, les systèmes philosophiques, occultes, ésotériques ont servi pour donner
une orientation à l’Homme parce que l’Homme avait une conscience grégaire, il avait une
conscience sociale, il avait une conscience qui était conditionnée par l’Histoire, par la
mémoire de l’Humanité. 
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L’Homme n’avait pas de conscience personnelle, l’Homme n’avait pas de conscience
ultimement personnelle. L’Homme ne pouvait pas penser pour lui-même, l’Homme ne
pouvait pas, par lui-même, connaître les mystères, il ne pouvait pas par lui-même déchiffrer
ce qui est occulte. 

Mais l’Homme qui vient a cette capacité de déchiffrer ce qui est occulte, de comprendre par
lui-même, d’être son propre tribunal, tribunal universel, mais son propre tribunal, donc
automatiquement, ces systèmes étaient essentiels, mais ce qu’ils ont fait, ce que tous ces
systèmes ont fait, c’est qu’ils ont empêché l’Homme de réaliser qu’il devait éventuellement
vivre l’intégration du matériel avec l’Esprit. Et si l’Homme avait été amené au début,
pendant des années, des siècles, à réaliser l’importance de l’intégration entre le matériel et
l’Esprit, il n’y aurait pas eu de dualité chez l’Homme.

Il n’y aurait pas eu de fragmentation psychologique visant à donner à sa spiritualité une
tendance plutôt schizophrénique, il n’aurait pas eu tendance sur le plan spirituel à vouloir
laisser le monde matériel, il aurait eu tendance à se servir de l’énergie spirituelle en lui pour
donner sur le plan matériel de l’harmonie, au lieu de se sauver d’ici pour aller dans les nues,
ainsi de suite. Donc le Ciel, c’est l’astral. Le Ciel, ce n’est pas le Paradis Terrestre. Le Ciel,
ça vaut rien, c’est au Paradis terrestre où l’Homme ira un jour, et ça, c’est l’éther. 

Ce dont on parle dans les anciens livres, c’est le Paradis Terrestre. On ne parle pas de Ciel.
Le Ciel, c’est pour les ignorants. Le Paradis Terrestre fait partie de l’évolution future de
l’Homme, c’est le domaine où l’Homme scientifique de demain ira ; l’Homme qui aura une
conscience parfaite, l’Homme qui sera totalement en dehors de la conscience planétaire,
donc qui n’aura plus en lui d’ignorance et qui ne sera plus assujetti aux Lois de l’âme, qui
aura transmuté complètement les Lois de l’âme pour faire descendre en lui l’énergie de
l’Esprit pour pouvoir se servir de cette énergie pour transmuter la matière ! 

RG : Le Nazaréen, est-il allé au Paradis Terrestre ou il est monté au Ciel ? 

BdM : Le Nazaréen ? Il était dans l’éther, le Nazaréen ! Il s’est dématérialisé, le Nazaréen !
Vous avez déjà trouvé son corps, ses ossements quelque part ? Le Nazaréen, il s’est
dématérialisé, comme quelques grands êtres descendants se sont dématérialisés. C’est une
insulte d’aller au Ciel pour un Homme conscient. L’Homme va à l’éther, l’Homme va sur
les autres plans, l’Homme retourne à sa planète d’origine, l’Homme retourne à sa science
d’origine, l’Homme retourne à sa connaissance, à sa mémoire cosmique. C’est ça l’Homme
de demain. 

Le Nazaréen était simplement un prototype, il représentait ce que l’Homme de demain doit
être, il ne représentait pas le grand prêtre charismatique de la spiritualité occidentale,
comme les religions ont voulu le faire. Le Nazaréen, c’est un être à part, c’est un être
descendant qui n’avait rien à apprendre de l’Humanité. Il ne vivait pas d’expérience, il était
dans une conscience totale, donc il avait une capacité éventuelle de transmuter son corps
matériel, c’est ce qu’il a fait avec ses amis. 

RG : C’est bien beau pour le Nazaréen, peut-être pour Bernard de Montreal, mais pour les
autres, il faut qu’ils vivent des expériences ?
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BdM : Mais oui, il faut qu’ils vivent des expériences ! Je vous explique les êtres qui sont
descendants qui ne vivent pas d’expériences ! Il ne s’agit pas pour les Hommes de ne pas
vivre d’expériences, les Hommes ne peuvent pas ne pas vivre d’expériences, ils sont obligés
de vivre d’expériences jusqu’à ce qu’ils ne vivent plus d’expériences ! C’est ça la
conscience ! 

Alors, que ça prenne mille ans, cinq-cents ans, deux-mille-cinq-cents années, doit venir le
Temps où l’Homme ne vivra plus d’expériences. Qu’est-ce que ça veut dire, ne pas vivre
d’expériences ? Ça veut dire : “ne plus se faire chier planétairement”. 

Autrement dit, être dans son Intelligence créative, voir, comprendre le jeu entre l’Esprit et
l’âme, connaître les Lois de l’Intelligence, connaître les Lois de la Volonté, savoir qu’est-ce
que c’est la Volonté, savoir qu’est-ce que c’est l’Intelligence ! Ce n’est pas l’intellect,
l’Intelligence ! Il y a une grande marge entre l’intellect et l’Intelligence ! Moi je connais
beaucoup de gens qui ont des doctorats, ce ne sont pas des gens qui sont dans leur
Intelligence. Ce sont des gens qui ont de la mémoire, ce n'est pas pareil ! 

RG : Si la matière devait être subtilisée totalement par un fléau nucléaire, est-ce que ça ne
serait pas la belle occasion pour permettre à l’Humanité consciente de passer au plan de
l’éthe, et aux autres d’être éliminés ? 

BdM : Recommencez ce que vous venez de dire. 

RG : Si un jour, la matière de la planète devait être subtilisée par un conflit nucléaire, est-
ce que ça ne serait pas la belle occasion pour permettre à ceux qui sont conscients de
passer au plan de l’éther, et aux autres d’être anéantis de façon, peut-être à se réincarner
sur un autre plan, sur une autre planète ou un autre niveau planétaire ? 

BdM : Oui, je comprends ce que vous voulez dire, mais je ne peux pas parler de ça, je ne
peux pas parler de ça ! Il y a deux possibilités sur le plan de la dématérialisation. Je vais
vous en donner deux. Bon, je n’aime pas faire de prophétie. 

Une possibilité, c’est : conflagration nucléaire dans le monde ! Conflagration nucléaire dans
le monde : il y a une partie de la population qui survit, il y a une autre partie de la
population qui est protégée, il y a une autre partie de la population qui est inévitablement
mis en contact avec des forces pour subtiliser leur corps matériel. Ça, c’est un aspect que la
plupart des gens reconnaissent possible. 

L’autre aspect, c’est qu'il y a conflit nucléaire dans le monde, mais que cet évènement-là ne
vienne pas dans ce temps-là, que l’évènement vienne beaucoup plus loin, vers les années
2050, 2060, 2065, ou lorsque les forces du centre de la Terre auront suffisamment.... Bon, je
vais vous donner un “framework”, un cadre pour expliquer ma pensée. 

Lorsque l’Homme comprendra ce que j’appelle les mystères, c’est-à-dire lorsque l’Homme
comprendra ce qui ne se comprend pas intellectuellement, lorsqu’il aura la vision pour voir
dans l’éther, lorsqu’il aura la vision pour voir les Intelligences qui travaillent sur les plans
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subtils, il réalisera que la Terre est habitée. 

Donc la Terre est habitée par des Intelligences qui sont primitives, qui sont de forme
animale, qui ne sont pas parfaites sur le plan du développement du corps physique, comme
l’Homme. Ce sont des Intelligences qui n’ont pas un corps aussi dense que le nôtre, ce sont
des Intelligences qui, pour se former, pour densifier leur corps, se servent de nos émotions
et de notre mental. 

Ces êtres-là ont une fonction cosmique sur la Terre, c’est celle de maintenir en équilibre les
forces telluriques, c’est-à-dire que ce sont ces êtres-là qui maintiennent en équilibre le pôle,
les croûtes qui se promènent sur la Terre, ce qu’on appelle les continents, ainsi de suite, les
activités volcaniques, les tremblements de terre. Eux contrôlent ceci. 

Mais il se produit quelque chose, c’est que présentement, ils sont dans une sorte
d’affolement, ils sont dans une sorte d’affolement parce qu’ils savent que l’Homme
commence lentement dans les années, dans les générations qui viennent, à sortir et à partir
de sa planète. L’Homme va partir, ils savent que l’Homme va partir de sa planète et qu’il va
voyager à travers le système solaire et qu’il va voyager en dehors du système solaire. 

Et comme ils se nourrissent de l’émotion et du mental de l’Homme pour se densifier un
corps matériel, ils sont affolés parce qu’ils ne veulent pas que l’Homme parte. Ils ne veulent
pas que l’Homme devienne antigravitaire, ils ne veulent pas que l’Homme aille trop loin
dans sa science, autrement dit, ils feront tout pour empêcher que l’Homme laisse sa planète
Terre. 

Et c’est lorsque l’Homme sera suffisamment évolué sur le plan de la science matérialiste,
lorsque l’Homme sera suffisamment en contact avec d’autres Intelligences et qu’ils
sentiront que l’Homme est prêt à se subtiliser de la force de gravité terrestre, qu’ils
concentreront toutes les forces telluriques de la Terre dans son centre, et à partir de ce
moment-là, lorsque ceci sera fait, l’axe de la Terre chavirera. Là, à ce moment-là, ce sera la
destruction totale de la planète. 

Donc cette deuxième étape est encore plus dangereuse pour l’Humanité que l’étape
purement nucléaire ! Mais cette étape, si, et lorsqu’elle se passera – et il est là le point que je
veux faire – pour ceux qui ont une pensée un peu occulte, lorsque cette étape sera venue, il y
aura des Hommes sur la Terre aujourd’hui qui seront capables d’aller dans l’éther, dans les
plans, dans l’éther de ces êtres-là, communiquer avec ces êtres-là.

Ils auront la force mentale, émotionnelle, et la création mentale suffisamment développées
pour pouvoir les voir, et ne pas être, comment je dirais... affaiblis par eux ou affectés par
eux, et ces êtres-là, ces Hommes... Ces Hommes retireront de ces êtres-là leur pouvoir, ils
utiliseront leur pouvoir, et ce sont ces Hommes-là qui pourront maintenir l’équilibre, les
forces telluriques de la Terre, comme ont pu le faire les Atlantes pendant un certain temps,
et comme n’ont pas pu le faire les Atlantes, après un autre temps. 

Donc demain, quand je dis demain, je dis dans les prochaines générations, c’est l’Homme
qui aura accès à l’éther, qui pourra entrer en contact avec ces Intelligences-là et utiliser leurs
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énergies, travailler avec ces forces, qu’elles soient positives ou négatives, qui aura la
fonction de restabiliser les plans “matériaux”, éthériques, telluriques de sa planète. Donc, ça
va loin ! 

C’est pour ça que je dis – je ne peux pas faire de prophétie, c’est contre mon mandat – je ne
peux pas faire de prophétie, mais je peux dire que le conflit du nucléaire possible sur la
Terre n’est pas le plus grand danger de l’Humanité. Le plus grand danger de l’Humanité,
c’est l’autre conflit, qui est un conflit entre ces êtres au centre de la Terre et le fait qu’ils
savent que l’Homme s’en va, devient antigravitaire, et éventuellement il s’en va vers
d’autres planètes, il est là le grand conflit ! 

Donc il y a deux conflits, il y a un conflit qui est purement planétaire sur la Terre, celui que
l’on connaît et qui fait partie de la mémoire de l’Humanité, et il y a un autre conflit que la
plupart des Hommes ne réalisent pas, qui est cosmique, et qui ne fait pas partie de la
mémoire de l’Humanité, mais qui fait partie de la nécessité de ces êtres, de survivre. 

Toutes les races, qu’elles soient visibles, matérielles, solides ou invisibles ont le besoin de
survivre, et ces êtres-là ont le besoin de survivre, même si ce sont des êtres qui sont
primitifs, même si ce sont des êtres qui ont inévitablement une fonction négative sur le
comportement de l’Homme. 

Ce sont des êtres pour lesquels j’ai une très grande sympathie parce que ce sont des êtres qui
n’ont pas été privilégiés, comme l’Homme l’a été. Autrement dit, ce sont des êtres qui ne
sont pas dotés d’ajusteur de pensée, ce sont des êtres qui sont obligés de se nourrir de la
pensée de l’Homme, de l’émotion de l’Homme, pour eux se créer ce que nous appelons
nous, un ego ! 

R G : Se pourrait-il qu’ils se manifestent sous forme de “soucoupe volante”
“extraterrestre”, alors qu’ils ne le sont pas en réalité ? 

BdM : Ils se manifestent sous toutes sortes de formes, ils se manifesteront sous des formes
animales, ils se manifesteront sous la forme de Yéti, ils se manifesteront sous la forme
d’O.V.N.I., ils se manifesteront sous toutes sortes de formes pour créer de la confusion. 

RG : Et le deuxième conflit dont vous nous parlez – je ne voudrais pas vous inciter en
utilisant le terme de la Bible - serait-ce ça la fameuse guerre de l’Armageddon ? Le vrai
conflit provoqué par les forces d’en haut et les forces d’en bas ?

 BdM : Le conflit de l’Armageddon, c’est le conflit entre l’Homme et les forces du centre
de la Terre. Le conflit d’Armageddon, ce n’est pas le conflit que nous vivrons à la fin du
cycle. Ce n’est pas un conflit politique, c’est un conflit cosmique et heureusement qu’il y a
des Hommes sur la Terre, dans différents pays qui, à ce moment-là, dans ces années-là,
seront prêts à passer d’un plan à un autre et ce sont ces Hommes-là qui pourront rétablir
l’équilibre. 

RG : Pour bien faire la confusion, se pourrait-il que ces êtres-là provoquent le conflit de la
troisième guerre mondiale au moment où l’Homme pourrait être impliqué dans un conflit
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d’Armageddon ? 

BdM : Je vais vous dire plus que ça ! Je vais vous dire que le conflit, s’il y avait conflit, s’il
y avait conflit nucléaire, je peux vous dire qu’il y aura des Intelligences qui seront prêtes à
venir sur la Terre à ce moment-là pour donner l’impression que ce sont les Intelligences qui
viennent sauver l’Humanité, alors que ces Intelligences font partie des grandes influences
plutoniennes de la planète Terre. 

Autrement dit, quand je dis que l’Homme sera testé, je sais ce que je veux dire, je veux dire
que l’Homme sera testé. Testé, pour moi, veut dire testé, ça veut dire : “amené au-delà de
la limite psychologique de l’ego de se faire influencer par quelque Intelligence que ce soit”.

Donc seuls les Hommes sur la Terre qui seront dans un état de fusion suffisamment avancé,
dont l’écran astral, la conscience astrale sera suffisamment diminuée, diluée, pourront voir à
travers ce jeu, parce que le phénomène O.V.N.I., il vient en deux sections. 

Il vient dans la section thermonucléaire ou nucléaire, à la fin du cycle, et il y vient dans une
autre section qui est purement cataclysmique, qui dévaste tout, qui permet à un certain
nombre d’individus de se subtiliser à ce conflit pour demeurer dans les espaces éthériques
au-dessus de la Terre pendant un certain temps, jusqu’à ce que Tout reprenne son équilibre,
et qu’ensuite ces êtres viennent sur la Terre avec des pouvoirs qui seront totalement
morontiels, et à ce moment-là, vous aurez sur la Terre une nouvelle race qui donnera
naissance à des sous-races. 

Mais vous aurez sur la Terre une race nouvelle qui sera imprimée de Lumière, qui sera
Lumière, il n’y aura plus sur la Terre d’inconscience, il n’y aura plus sur la Terre de mal, il
n’y aura plus sur la Terre d'inconscience, il n'y aura plus sur la Terre de pouvoir de l’astral
sur l’Homme, ce sera fini ! Donc il y en a deux !

Et je sais que la plupart de l’Humanité, 99,9 % de l’Humanité se fera prendre dans le
premier aspect, parce que le premier aspect sera suffisamment pénible pour l’Homme, pour
que lui pense que ces êtres-là sont là pour l’aider, lorsqu’en fait, ces êtres-là seront là
simplement pour créer une distraction, et ce sont des êtres qui ne font pas partie de
l’Humanité. 

Ce sont des êtres qui ne font pas partie de l’évolution, et ce sont des êtres qui sont
extrêmement puissants, donc extrêmement dangereux. Parce qu’ils ne peuvent pas être
reconnus par l’Homme conscient. Ils sont reconnaissables par l’Homme inconscient, mais
l’Homme conscient ne peut pas les voir, il ne peut pas les voir ! Sa protection, la protection
de l’Homme qui a une conscience, autrement dit l’Homme de demain, est tellement grande
qu’il n’y a pas d’astralité en lui pour lui permettre de voir ces êtres ; il est protégé par le fait
qu’il ne voit pas ! Mais les Hommes inconscients eux, verront, et ce sera là qu’ils se feront
prendre ! 

RG : Ça a pris sept ans pour que Bernard nous parle de ça ! 

BdM : Je n'aime pas parler de ça parce que quand je parle de ça, les gens font trop trop, ils
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prennent trop au sérieux. Il ne faut pas prendre la vie au sérieux, c’est pas sérieux la vie !
J’aime ça parler de ça... Mais j’aime pas ça parler de ça ! Mais il y a un temps pour toute
chose ! 

RG : La confusion dont on parlait avec les manifestations extraterrestres ou supposés
extraterrestres, ne pourrait-elle pas aussi s’engager sur le plan mental et ce serait l’époque
où les gens viendraient parler, ce serait tellement extraordinaire ce qu’ils auraient à
raconter, que ça pourrait troubler les élus eux-mêmes ? 

BdM : Les élus eux-mêmes seront testés, tous, seulement ceux qui seront comptés auront
une plus grande facilité, mais ils seront testés, c’est inévitable que l’Homme soit testé, c’est
essentiel, ça fait partie de l’initiation de l’Esprit. Ce n’est plus une initiation astrale, ce n’est
plus une initiation de l’âme, c’est une initiation de l’Esprit, et une initiation de l’Esprit, elle
est beaucoup plus parfaite et absolue que l’initiation de l’âme. 

L’initiation de l’âme est sous le contrôle de l’Homme, l’initiation de l’âme, elle peut être
même surveillée, conditionnée par l’Homme, mais l’initiation de l’Esprit ne l’est pas.
L’initiation de l’Esprit, c’est l’initiation la plus grande, la plus parfaite et la plus terrible que
l’Homme peut vivre, mais c’est la plus belle parce qu’elle est totalement continue, elle est
parfaitement continue et elle n’est pas du domaine de l’expérience humaine. 

Elle ne fait pas partie de la mémoire de l’âme, elle fait partie de la descente de l’Esprit dans
la matière, c’est ça l’initiation de l’Esprit, c’est la descente de l’Esprit dans la matière qui
crée des chocs dans le mental et l'émotionnel de l’Homme pour transmuter l’âme. 

RG : Et quand un individu vit malade sur un plan ou sur un autre, physique, psychique,
intellectuel, mental, est-ce que c’est pas voulu par le plan de l’Esprit ? 

BdM : Non, un individu qui vit malade, il est malade parce que ses corps sont débalancés,
ils sont débalancés parce qu’il a vécu une certaine sorte de vie, ils sont débalancés parce
qu’il a une certaine mémoire, ils sont débalancés parce que son mental est vibrant d’une
certaine énergie, son émotionnel est vibrant d’une certaine énergie, il n’y a pas assez
d’Esprit en lui. La maladie, c’est un manque d’Esprit, c’est simplement un manque d’Esprit.

RG : Alors celui qui naît infirme, c’est un manque d’Esprit ? 

BdM : Celui qui naît infirme, effectivement il y a un manque d’Esprit, mais il y a du karma,
il y a la mémoire de l’âme, il y a l’expérience. Peut-être qu'un infirme, un jour, s'il a
suffisamment d’Esprit, il fera sauter son infirmité, ça fait partie de son expérience. 

RG : Et ceux qui veulent se guérir de certaines maladies ou de certains malaises ou de
certains maux, pourquoi ne retournent pas (inaudible)... par l'Esprit se font guérir, parfois
ça le guérit, comme disait...

BdM : Mais oui, mais tous les Hommes veulent se guérir... Il n’y a pas un Homme qui ne
veut pas se guérir, il n'y a pas un Homme masochiste à ce point-là, mais les Hommes qui
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veulent se guérir ne comprennent pas les Lois de l’âme, ne comprennent pas les Lois de leur
mémoire, ne réalisent pas pourquoi ils sont malades, ne réalisent pas jusqu’à quel point
l’Esprit est loin loin de leur corps ! 

Il y a des empêchements à la descente de cet Esprit et tout fait partie du domaine de cette
énergie, il faut qu’elle descende cette énergie, si elle descend cette énergie-là, elle soulève
l’Homme, elle le tient, elle le maintient en santé sur le plan physique, vital, émotionnel et
mental. 

RG : Ce que Bernard nous dit depuis maintenant sept ans, est-ce que ce n’est pas justement
un test ? 

BdM : Un test de quoi ? 

RG : Bernard nous a toujours dit depuis les débuts : ne me croyez pas ! 

BdM : Ah ! Ben, oui, ne me croyez pas, ne me croyez pas, ça ne veut pas dire que ce que je
vous dis, ce sont des sottises ; ne me croyez pas, ça veut dire : “ne vous attachez pas à ce
que je dis, ne vous attachez pas à la forme, soyez dépendant dans votre propre Esprit, soyez
dans votre propre Intelligence”. 

Si les Hommes sont dans leur Intelligence, ils reconnaîtront les Hommes qui sont dans leur
Intelligence. Si les Hommes croient des Hommes, comme moi, qui ont une très grande
facilité de parole, à ce moment-là, ils développent des relations, des attitudes. Ces Hommes,
ils perdent leur individualité. L’Homme sait ! Vous, vous savez des choses ! Vous, vous
savez des choses ! 

Bon, les choses que vous savez font partie de vous, vous les échangez avec moi, je les
échange avec vous, mais vous n’avez pas à me croire, vous ne vous êtes jamais sentis
obligés de me croire. Bon, ce qui est bon pour vous, c’est bon pour tout le monde. Les
Hommes n’ont pas à me croire. L’Homme ne doit pas croire, c’est dangereux croire, ça fait
partie de l’involution, c’est de l’influence. 

On peut écouter, on peut voir si ce que quelqu’un dit a du bon sens, ainsi de suite, si c’est
intelligent ! Ça peut prendre des années pour comprendre ce qu’une personne dit, mais il ne
faut pas croire. C’est dangereux, c’est le début de l’ignorance, croire ! C’est le début de
l’ignorance, croire ! 

Vous avez vu le petit film, là, les animaux dans la jungle de Rudyard Kipling avec le
serpent et le petit bonhomme qui se fait envoûter là, il dit : “regarde-moi, regarde-moi,
écoute-moi, écoute-moi, crois-moi”... Je vais te foutre les vestes en l'air ! C’est ça ! Il ne
faut pas croire, mais les Hommes ont la capacité d’échanger, il y a de l’Intelligence dans
l’Homme. C’est dangereux, croire ! Haaa, c’est terrible ! 

RG : Merci Bernard. 
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56B - SANTÉ PHYSIQUE, SANTÉ MENTALE

RG : Alors, est-ce que la spiritualité rejoint quand même l’Esprit ou il faut attendre que ce
soit l’Esprit qui rejoigne la spiritualité ? 

BdM : La spiritualité est un canal permettant à l’Esprit de passer, mais il est toujours coloré,
il est toujours coloré, l’Esprit ne peut pas... Si l’Esprit passait à travers la spiritualité ou
pouvait passer à travers la conscience astrale de l’Homme qui est la spiritualité, sans être
coloré, l’Homme possèderait la science de l’Esprit, c’est-à-dire que les problèmes
philosophiques qui le minent, les problèmes d’ordres sociaux qui le minent ne seraient pas
pour lui des problèmes. 

C’est comme l’avortement, l’Esprit est capable de trancher froidement le phénomène, ou le
problème de l’avortement, mais l’ego lui, l’ego de l’Homme, l’ego de l’Humanité, l’ego, si
vous voulez, collectif d’une Église, n’est pas capable et ne peut pas. Parce qu'il y a une
relation historique entre la domination de l’astral sur l’Homme, pour le bien-être de
l’Homme, pour l’équilibre des sociétés humaines, et le pouvoir de l’Esprit. 

L’Esprit ne peut pas prendre le pouvoir sur une planète tant que ce n’est pas le temps, tant
qu’il n’y a pas eu des changements profonds dans la planète qui permettent à cet Esprit-là de
descendre et de renverser le rôle de la conscience astrale qui, dans le passé, avait formé des
religions ou la mémoire de l’Humanité, pour la remplacer par une autre science. 

Ce qui viendra dans l’avenir, la sixième race de l’Homme, c’est un matériel qui sera
totalement neuf, totalement créatif et imposé à l’ego par l’Esprit parce qu’il n’y aura plus de
conscience astrale. L’Homme ne pourra plus empêcher son Esprit de dire telle chose, telle
chose ou telle chose sur tel domaine de la vie sociale humaine. 

Mais aujourd’hui, les sociétés aujourd’hui sont trop divisées, il n’y a pas d’Esprit sur la
Terre, il y a énormément d’astral sur la Terre, il n’y a pas d’Esprit... On va prendre, par
exemple... Prenez le cas de Jean XXIII, un grand pape Jean XXIII, Jean XXIII appartenait
en Europe à une société secrète, il a vécu des initiations astrales, il a développé un pouvoir
de voyance, ainsi de suite.

Mais son matériel a été étudié après sa mort, son matériel n’est pas reçu, n’est pas bien vu
par tous les gens dans l’Église, autrement dit il y a une différenciation entre la conscience
astrale planétaire de l’Église, et la conscience astrale spirituelle de certains hommes comme
Jean XXIII. 

Imaginez-vous, si Jean XXIII avait été en fusion avec son Esprit, le matériel qu’il aurait
sorti, il aurait été obligé de le sortir bien après sa mort. Probablement qu’il aurait été obligé
peut-être de ne jamais le sortir, seulement le sortir avec un certain nombre d’individus sur la
Terre parce que ça aurait créé trop de chocs. Donc le problème de l’Homme, le problème de
la spiritualité vis-à-vis le problème de l’Esprit, c’est un problème de déconditionnement. 
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Il faut que l’Humanité en arrive un jour à être déconditionnée suffisamment de la forme
spirituelle pour pouvoir accepter les dictées de l’Esprit, c’est-à-dire les Lois de l’évolution,
les Lois de la vie, les Lois de la mort, les Lois qui veillent à l’exécution sur le plan matériel
des données qui sont dans les mondes de la Lumière. 

Donc ça prend des individus qui sont amenés à une fusion pour pouvoir vivre ceci, ça ne
peut pas être fait sur le plan d’une cinquième race en involution, une race qui aujourd’hui
est incapable de goûter, de sentir, ou d’intégrer ce que l’on appelle de la connaissance réelle.
Elle est obligée d’intégrer de la connaissance intuitive, astralisée, spiritualisée, une
connaissance de mémoire, une connaissance qui ne bouleverse pas trop les structures
mondiales, alors c’est normal. 

RG : On note très souvent dans le comportement des humains, qu’il y en a, il n’y a rien à
faire, ils ne s’intéressent pas à cette démarche, c’est mieux de retourner dans leurs livres,
dans leur tour d’ivoire. Est-ce qu’il y a une condition biologique du cerveau, ou de je ne
sais trop d’où, de l’âme peut-être, pour que certains êtres soient touchés par cette
démarche supramentale ? 

BdM : Oui ! Moi, j’emploie toujours le terme “compté”, je dis qu’il y a sur la Terre des
Hommes qui sont “comptés”, il y a des Hommes sur la Terre qui ont la vibration pour sentir
certaines choses parce que Tout est vibratoire. La parole, c’est vibratoire. 

Quand vous parlez à quelqu’un, c’est vibratoire, quand vous lisez quelque chose, c’est
vibratoire, il y a une forme, il y a une énergie derrière ceci. Donc il y a des individus qui
sont capables d’accepter l’impossible, qui sont capables d’accepter le suprarationnel. Pour
eux autres, c’est normal, donc ces individus-là, on les appelle “sensibilité”, et les autres qui
ne peuvent pas accepter ça, ça fait encore partie de leur plan de vie. S’ils acceptaient ça, ils
ne pourraient pas faire ce qu’ils font. 

Un ingénieur, par exemple, qui serait trop spirituel ou qui serait trop intuitif ou qui serait
trop psychique, ne pourrait pas fonctionner en tant qu’ingénieur parce que ses facultés
mentales très aiguisées sont nécessaires pour son travail. Donc chaque personne sur la Terre
est à sa place, il faut respecter ça, c’est pour ça qu’il faut respecter l’état mental, l’état
psychologique de chaque personne, il faut respecter la vision de chaque personne. 

C’est pour ça que je dis que la descente de l’Esprit dans la matière ou la descente de la
conscience supramentale sur la Terre, ce qui revient à la même chose, représentera toujours
un phénomène individuel et jamais un phénomène collectif.

Donc ceux qui dans leur individualité dans le monde, qu’ils soient à n’importe quelle
échelle de la structure sociale, président, vice-président, avocat, plombier, ces gens-là qui
auront la vibration vivront de cette énergie, de cette vibration, évolueront, ils vivront la
transmutation, et éventuellement ils vivront ce qu’ils ont à vivre. 

La descente de la conscience supramentale, ce n’est plus un phénomène d’évangélisation, ce
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n’est plus un phénomène collectif, c’est un phénomène individuel et ceux qui auront la
vibration le reconnaîtront un jour, le sauront un jour, le percevront un jour. Ça leur sera mis
en perspective un jour. 

Déjà, ceux qui ont la vibration le sentent parce que quand on a la vibration, on se sent un
peu différent des autres, mais étant inconscient, on est mal à l’aise, on en souffre, mais un
jour, vient un évènement dans la vie qui concrétise notre conscience, notre expérience, et à
ce moment-là, ces gens-là sont bien avec ce qu’ils sont... Avec l’expérience, certaines
années, la compréhension de certaines choses, ils en arrivent à une intégration de ce qu’ils
sont. 

RG : Est-ce que ceux qui vont être fusionnés vont devenir comme Bernard, des gens qui
vont parler, est-ce qu'ils vont continuer à pouvoir être avocat, ingénieur... ? 

BdM : Fusionné ne veut pas dire un être qui parle, c’est évident qu’un être qui est en fusion
a une très grande facilité de parler parce qu’il y a beaucoup plus de cette énergie-là en lui
qui passe à travers son mental, donc parler, ça devient facile. Moi je parle parce que ça fait
partie de ma vie de parler, mais il n’y a pas simplement parler, il y a des gens qui peuvent
créer, qui peuvent construire des machines, qui peuvent modeler des édifices, des
architectes, ainsi de suite.

Il y a des gens qui peuvent se servir de cette Intelligence-là pour aller dans le domaine de la
médecine, dans le domaine de la psychologie. Alors la conscience supramentale, la descente
de cette énergie dans l’Homme ouvre à l’Homme d’immenses possibilités créatives qui font
partie de son tempérament, de son caractère, ainsi de suite. 

Donc il y aura des gens dans différentes activités humaines qui vivront de cette énergie,
mais évidemment, s’ils travaillent dans des structures qui sont très fossilisées, il va y avoir
pour eux beaucoup d’expériences.

Un type par exemple, aujourd’hui, qui serait très avancé dans la fusion puis qui serait
médecin, il est évident qu’il va être obligé d’avoir suffisamment de discernement pour ne
pas trop renverser les choses, pour en pas trop bousculer les choses parce que la médecine
telle qu’elle est aujourd’hui, elle est importante, elle est essentielle, il y a une évolution, il y
a une progression, il y a un temps pour chaque chose. 

Mais s’il y a trop de spiritualité dans cet être-là, à ce moment-là il va souffrir parce qu'il va
se mettre les pieds dans les plats, il va parler pour rien, il va parler trop, puis éventuellement
il va avoir sa carte, éventuellement il va se rassir, il va avoir moins d’ego, il va avoir moins
d'orgueil, moins de vanité dans sa conscience qui se spiritualise, qui se conscientise. Parce
qu'il ne faut pas s’imaginer que les gens qui vont vers la fusion ne souffriront pas d’orgueil
spirituel

Il y a un orgueil spirituel quand on commence à sentir qu’on peut parler de n’importe quoi
puis avoir des opinions personnelles sur telle chose, et si la fusion est très grande et qu’on
peut parler de choses qu’on n’a jamais appris avant, l’orgueil, ce sera encore plus, puis c’est
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délicat ! 

Les gens qui vont aller vers la fusion vont apprendre une chose, à être très patient dans leur
expérience et à respecter la vie sociale, l’organisme social, ce qui a été établi pendant
l’involution, le respecter. Ce n’est pas l’Homme collectivement qui va changer. Il n’y a pas,
dans la descente de la conscience supramentale, de révolution... Il y a une révolution
intérieure, mais il n’y a pas de révolution collective ! 

Ce qui doit être changé sur le plan social, sur le plan planétaire, ça va être fait par des très
grandes Forces, ça va être contre la volonté de l’Homme, et ces gens-là sont préparés
d’ailleurs, les êtres qui vont vers la fusion sont préparés pour après l’an 2000. La fusion, la
période temporelle aujourd’hui, c’est une période de transition, ces gens-là sont préparés
pour après, c’est après que leur vie commence. Ce n’est pas maintenant !

Donc s’ils ont l’illusion de changer les choses maintenant, puis chambarder les choses
maintenant, c’est évident qu’ils vont se faire taper sur la tête, ça va leur servir d’expérience,
et un jour ils vont comprendre : “reste tranquille puis ferme ta gueule”...

RG : Pour parler de l’Homme nouveau, vous voulez toujours dire... C’est pas une question
de sexe, ça peut aussi bien être des femmes que des hommes ? 

BdM : Oui, quand je parle de l’Homme, je parle des deux. 

RG : Même si dans le passé, les grands maîtres étaient toujours des hommes, le Christ,
Krishna ? 

BdM : Oui... Ça revient toujours cette question-là, pourquoi les initiés ou  ceux qui ont un
certain travail particulier sur une planète sont des hommes ! Les hommes ne sont pas prêts à
prendre des femmes initiées. Les hommes ne sont pas prêts, les hommes sont trop
inconscients, les hommes sont trop... Drôle de monde les hommes ! Les hommes ont de la
misère à prendre les hommes, imagine-toi les femmes ! 

Ça va prendre du temps avant que les hommes puissent prendre des femmes ; il y en a des
femmes qui commencent. Dans la nouvelle race-racine, il y aura beaucoup de femmes,
d’ailleurs je l’ai toujours dit : l’énergie de l’Esprit passera par la femme. La femme de la
nouvelle évolution ne sera pas la femme de l’ancienne évolution, elle ne sera pas dominée,
elle va être dans son énergie créative, son autonomie, son indépendance d’Esprit, c'est pour
ça que ça va être du “stock”, elle !

Mais les hommes aujourd’hui ne sont pas prêts à vivre, à pouvoir voir un appointé qui a une
dimension cosmique occulte dans un corps de femme. C’est “too much”. Sur une autre
planète, oui ! Mais ici non ! Superwoman là, pas avant son temps, d’ailleurs Superwoman,
c’est pas Superwoman qui nous intéresse ! Les hommes qui regardent Superwoman, ils
regardent la perfection de son corps physique, c’est pas tellement les pouvoirs qu’elle a !
Superman lui, d’accord, ils regardent pas tellement le corps physique, ils regardent les
pouvoirs, mais Superwoman !!!  
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RG : Alors, de quelle façon l’Esprit passe-t-il dans l’homme et passe-t-il dans la femme
pour faire un travail complémentaire ? On dit que l’homme et la femme sont là pour se
compléter. 

BdM : Les hommes et les femmes de demain auront deux fonctions différentes, l’homme
sera le pilier des forces occultes sur la Terre et la femme sera celle qui œuvre au niveau des
forces occultes sur la Terre... Deux fonctions très différentes ! Quand les forces occultes
deviendront organisationnelles, la femme sera une ouvrière, l’Homme sera un pilier, deux
fonctions essentiellement différentes, essentiellement complémentaires. 

L’homme sera pilier parce qu’il aura un système nerveux qui lui permettra d’accepter des
grandes doses d’énergie, la femme sera ouvrière parce qu’elle aura une très grande intuition
et elle aura la capacité de voir ce que l’homme ne peut pas voir. À cause de la grande
descente de l’énergie dans le psychisme humain, les hommes auront tendance à faire des
erreurs, beaucoup plus que les femmes, parce que les femmes sont plus intelligentes de
l’intuition que les hommes. 

Les femmes sont beaucoup plus capables de protéger l’homme contre l’énergie, que
l’homme lui-même, parce qu’il y a plus d’orgueil dans l’homme que dans la femme. La
femme est un être beaucoup plus simple, beaucoup plus humble devant l’occulte que
l’homme. L’homme, quand il entre en contact avec l’occulte, il a des visions de grandeur,
tandis que la femme, quand elle entre en contact avec l’occulte, elle a des visions de
profondeur, donc la femme est très profonde, une femme occulte, c’est très profond. 

Un homme occulte a plutôt des visions de grandeur à cause du pouvoir dans le mental. Donc
il faut que la fusion soit suffisamment avancée pour que la vision de grandeur soit à
l’échelle de l’Esprit et non à l’échelle de l’ego, il ne faut plus qu’il y ait de désir égoïque,
égocentrique, et ça, c’est l’Esprit qui détruit ces formes astrales dans l’homme, lors de
l’initiation. 

RG : Se pourrait-il qu’il apparaisse une race mi-homme, mi-femme ? Comme le Christ
était...? 

BdM : Quoi ? Le Christ, c'était un homme, c’est un homme le Christ, il avait un zizi comme
tout le monde... C’était un homme. 

RG : Il l’a caché pendant trente ans par exemple ? 

BdM : Bon, écoutez ! Aussitôt que les gens parlent du Christ, les gens perdent la notion de
la réalité physique du corps matériel, mais ça, c’est notre spiritualité ; ça, c’est un petit peu
lorsqu’on était au collège ou au couvent... Les frères puis les sœurs, eux autres ils faisaient
jamais pipi puis jamais caca, rien que nous autres ! C’est le même phénomène, mais on le
transpose au Christ ! Il faut dépasser ces illusions spirituelles là, il faut rentrer dans la réalité
de l’Homme... 
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C’est pour ça que les gens parlent souvent... J’avais un type dans mon séminaire
dernièrement... Il avait bien hâte de fusionner, puis j’ai dit : “écoute Denis, tu n'auras plus
envie pantoute, tu vas être tellement écœuré, tu va te faire tellement écœuré par l'énergie, tu
ne voudras plus fusionner”, puis ça, c’est très vrai. On est tellement spirituel, on est
tellement dans notre ego, on ne veut tellement pas manquer le bateau qu’on fait de
“l’overtime”. Puis il y a des gens qui font tellement “d’overtime” qu’ils peuvent vivre avec
“l’overtime” sans vivre leur travail, c’est extraordinaire ! 

Moi je suis dans une position idéale pour voir jusqu’à quel point l’Homme est un être
spirituel, jusqu’à quel point il est pressé et jusqu’à quel point il va se faire décompresser !
Les Lois de l’Esprit... L’Esprit, c’est de l’Intelligence pure. L’Esprit, c’est une
Intelligence... L’ego la colore, l’ego paie le prix de la coloration ! C’est terrible le pouvoir
dans l’Homme, ce pouvoir de l’Homme ! 

L’Esprit, c’est terrible, puis autant c’est terrible, autant c’est sublime, autant c’est
extraordinaire. Puis pour que l’Homme puisse développer les centres de vision nécessaires à
entrer en contact avec ces plans-là, ben, faut qu’il soit ajusté au niveau émotionnel. 

On est des enfants, on est des êtres qui ont été nourris à la bouteille de la spiritualité puis de
l’émotion pendant des siècles, on n’a pas de volonté ! Quand on dit que l’être humain n’a
pas de volonté, moi je sais ce que je veux dire quand je dis l’être humain n’a pas de volonté,
ça veut dire que l’être humain n’a aucune volonté, il pense qu’il a de la volonté, mais ce
qu’il a dans le fond, c’est simplement l’action qui résulte de la génération de ses désirs sur
son mental. C’est pas ça de la volonté ! 

La volonté, c’est une force cosmique, ce n'est pas l’ego ça ! Ça, c’est l’énergie ! L’ego, il ne
le fera pas, l'ego il dirait : “bon, ben, je vais avoir l'air d'un sans-dessein”. L’énergie de
l’Homme... Quand je parle de la Volonté, je parle d’une énergie qui traverse l’ego et qui
permet à l’Homme de faire sur la Terre des choses, de déplacer des choses, de transformer
des choses, de commander éventuellement à l’énergie qui est sur le plan de la matière ! 

C’est ça l’Homme de la sixième race, il pourra commander aux Forces qui sont dans les
éthers. Là, il aura la Volonté parce qu’il n’y aura plus en lui d’astralité, d’ego, de
spiritualité. Sans ça, l’Homme détruirait sa planète et l’Homme ne peut pas détruire sa
planète, et si l’Esprit ne travaillerait pas à la transmutation de l’âme, à ce moment-là il y
aurait destruction de la planète par l’Homme. Parce que l’Homme est un être qui est
égocentrique, il réfléchit le pouvoir en lui, c’est ça la magie noire, c’est pour ça que les
Atlantes ont détruit leur civilisation. 

Et ça, ça ne sera pas permis dans la nouvelle évolution. Ça viendra à la fin parce qu’à la fin,
à la fin... Après deux-mille-cinq-cents ans là... La transmission du pouvoir à partir des
initiés à travers la sixième race sera affaiblie tellement, que là, les Hommes
recommenceront encore. Là, il y aura une nouvelle race-racine, la septième, ce sera final ! 

RG : Le bénéfice des gens qui n’ont pas vu ce que vous avez fait tout en parlant calmement,
c’était de renverser la table qui était devant nous avec des verres, puis le reste... Pour les
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gens qui n’ont que la cassette, mais est-ce que justement les gens d’aujourd’hui qui voient
très bien les manigances occultes, astrales, spirituelles, du système dans lequel ils sont
tombés, ne manifestent-ils pas la volonté de changer tout ça, parce que l’Esprit les pénètre
lentement, mais sûrement, de façon à établir un nouveau système d’êtres sur la Terre ? 

BdM : Elle est subtile cette division-là ! Les jeunes aujourd’hui qui voient le système, leur
sensibilité fait en sorte qu’ils veulent changer quelque chose. Ça, c’est leur sensibilité ! Mais
si les jeunes étaient dans leur Esprit, s’ils étaient dans leur Intelligence, ils verraient
beaucoup plus loin que ça, ils ne perdraient pas d’énergie à changer un système qui ne se
change pas. Ce sont les Forces cosmiques dans l’Homme qui vont changer la situation de la
planète, ce ne sont pas les forces planétaires, les forces expérimentales. 

Bon, prenez par exemple le terrorisme international, les gens qui font du terrorisme, ce sont
les gens qui ont une certaine sensibilité, mais cette sensibilité-là, si elle était contrôlée, régie
par ce que j’appelle l’énergie de l’Esprit, elle se transformerait et elle se canaliserait vers la
transformation des corps intérieurs au lieu de la transformation des formes structurales
extérieures.

Alors, après dix ans, quinze ans, vingt ans, trente ans de transmutation interne, il vient un
point, que le système soit de ci ou de ça, ça n’a plus d’importance... Vous avez le fameux
Gurdjieff qui avait réalisé ceci durant la révolution russe, il est parti avec ses amis dans les
monts Caucase, il ne voulait pas perdre son temps ou son sang à combattre une révolution
planétaire.

Quand ce n'est pas trop bouleversant, c’est bon, ça va changer l’architecture, ça va changer
les arts, ça va changer la science, vous avez des gens dans différentes expériences humaines
qui ont amené des changements. Ça, c’est bon. Mais quand ça va trop loin, quand ça va à la
tuerie, la destruction, à ce moment-là ça devient anti-Homme. Et à ce moment-là, ça devient
astral et ça fait partie de l’expérience de l’Humanité, ça fait partie du karma de l’Homme,
ainsi de suite. 

L’Homme doit être changé de l’intérieur, l’Humanité doit être changée à partir de
l’intérieur, et non à partir de l’extérieur. 

RG : Oui, mais là, tous les jeunes justement qui ne sont pas des brutaux, qui vont essayer
de changer les choses par les révolutions, mais ils ne se sentent pas bien dans le système et
ils ne peuvent pas s’en aller dans les monts Caucase ? 

BdM : Les jeunes qui sont dans le système et qui ne se sentent pas bien dans le système, ça
fait partie de leur sensibilité, ça fait partie de leur expérience. Un jour, ils vont se
réorganiser, se restructurer, il y en a des jeunes qui, voilà dix ans, voulaient seulement
fumer du “pot” puis aujourd’hui, ils ont des compagnies puis ils travaillent... Alors il y a
l’expérience, l’ego doit vivre l’expérience. 

Vous avez un jeune qui a dix-sept, dix-huit ans, il n’a pas d’expérience de la vie... L’ego se
stabilise à vingt-et-un ans, là il grandit. À trente ans, il a vu un peu, il commence à vivre, à
vouloir vivre, puis il change... L’expérience, c’est très important pour ces jeunes-là. Il ne
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faut pas prendre les jeunes au mot, il ne faut pas les prendre où ils sont rendus, il faut voir
où ils seront dans dix ans.

Alors c’est évident que les jeunes ne sont pas contents, je comprends pourquoi ils ne sont
pas contents, puis il y a des vieux qui ne sont pas contents non plus ! Seulement les jeunes
ont plus de chance de gueuler que les vieux, c’est plus facile pour eux autres parce qu’ils
sont plus libres, mais ça ne change rien du fait que les jeunes seront obligés de vivre la
décadence de notre société comme les vieux seront obligés ! 

Donc c’est seulement intérieurement, lorsque les jeunes ou les vieux seront suffisamment
conscientisés et verront clair que, la société qu’elle soit à n’importe quel niveau, ne les
affectera plus ! 

L’Homme doit en arriver un jour – je parle de ceux qui sont “marqués” – ceux qui sont
“marqués” en arriveront un jour à être tellement testés que ce qui se vivra sur la Terre – et il
est là le point – ce qui se vivra sur la Terre, même si c’est du nucléaire, ça ne les affectera
pas ! Lorsqu’ils devront partir d’un pays pour aller dans une jungle ou dans un autre pays
pour protéger leur corps physique en attendant, ils seront amenés là ! 

L’Esprit de l’Homme sait tout, connaît tout, mais l’ego lui, doit être ajusté à lui pour avoir
une relation de communication, c’est ça de la conscience supramentale. 

Moi si ça me disait dans ma tête : “Bernard, prends l’avion, va-t'en au Népal”, je partirais,
je partirais ! Mon ego ne bloquerait pas l’information... Bon, ben, c’est de même. Il faut que
l’Homme en arrive à pouvoir vivre, seulement il faut que l’Homme sache la différence entre
une communication qui vient de l’Esprit et une communication qui vient de l’astral, puis il
est là le problème de l’Homme aujourd’hui, surtout pour les gens qui se sensibilisent puis se
conscientisent. 

Les gens qui sont inconscients, eux autres ils ont leur affaire, ils ont leur cartésianisme, ils
ont toutes leurs coordonnées psychologiques, ils fonctionnent dans une voie rien que de
téléphone, ça marche ! Ceux qui se sensibilisent, ce sont ceux qui sont les plus aptes à
souffrir demain de l’ouverture de leurs centres, ce sont ceux qui doivent être le plus patients,
ce sont ceux qui doivent réellement apprendre à pas se faire jouer de tours parce que c’est
quand tu es sensible que tu peux te faire jouer des tours, pas quand tu as la couenne dure !

Puis ces gens-là... J’en connais énormément de gens sensibles. Quand on dit : de beaux êtres
humains qui souffrent parce qu’ils n’ont pas encore le discernement entre l’astral puis
l’Esprit, autrement dit entre la conscience pure et la conscience conditionnée par l’émotion
et le mental à travers l’astral... Il ne faut pas se faire jouer, il ne faut pas se faire jouer !

RG : Justement, j’en reviens encore aux gens qui... Il y en a qui sentent qu'ils se font jouer,
que le système est organisé déjà par le plan astral, que tout est manipulé et eux autres, ils
refusent d’être manipulés et ils se révoltent, mais passivement sans faire de guerre.
 
BdM : Oui, ben évidemment, l’Homme qui se conscientise en arrive à se révolter, mais
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c’est une révolte interne. Et la révolte interne, c’est une révolte contre les influences de
l’astral, et cette révolte contre les influences de l’astral a une fonction, c’est de leur faire
descendre l’énergie de la Volonté et l’énergie de l’Intelligence, il faut se révolter ! Un
Homme ne peut pas se conscientiser sans se révolter, c’est impossible ! 

Un Homme qui se conscientise et qui ne se révolte pas devient un être spirituel, devient
mystique : tu vas finir assis à terre là, les bras croisés en dessous de son nombril... Un
Homme qui rentre dans son Intelligence, dans sa Volonté, parce que l’Esprit rentre dans ses
principes inférieurs, ne peut pas ne pas vivre la révolte parce qu’il voit trop clair, c’est
comme ça que l’énergie descend. C’est pour ça que les expériences sont importantes, et
éventuellement, ça s’équilibre, il n’a plus à se révolter, le travail est fait, il est dans son
Intelligence, il est dans sa fusion. 

RG : Y a-t-il un temps biologique pour cette évolution ? 

BdM : Oui, il y a définitivement un temps biologique. Ceux qui sont les plus favorisés, si
vous voulez, sur le plan de la fusion, sont les jeunes, les jeunes, vingt ans, trente ans,
quarante ans. Rendu à quarante ans là, ça devient plus délicat parce que les chocs de l’Esprit
doivent être à la mesure de ce que l’Homme peut prendre. 

Un Homme qui a quarante, quarante-cinq ans qui a travaillé fort toute sa vie puis qui
commence à rentrer là-dedans, il ne peut pas prendre les chocs trop durs à son cœur parce
que l’énergie de l’Esprit affecte le corps physique, donc il y a un temps.. 

C’est pour ça que les initiés, vous regardez les initiés, quand est-ce que les initiés vivent le
grand choc de la fusion, trente ans, vingt-neuf, trente ans, c'est le temps, ils sont dans la
force, leur ego est formé, la personnalité est stabilisée, ils peuvent le prendre le choc ! La
fusion, elle ne se fera pas à soixante-dix ans ! Tomber dans les pommes, puis aller dans
l’astral, puis être illuminé, ça, tu peux être illuminé puis allumé n’importe quand, mais vivre
le choc de la fusion, il faut que tu sois jeune, il faut que tu aies une force intérieure parce
que tous les plans sont affectés dans la fusion.

Tandis que dans l’illumination mystique, si tu te spiritualises assez, ben, éventuellement tu
vas voir des lumières “Westinghouse”, mais ça, c’est court, c’est calme, c’est tranquille,
c’est beau, mais ça n’a rien à faire avec la fusion, la lumière “Westinghouse” ! 
 
RG : Est-ce qu’on peut confondre ça aux êtres de Lumière ? 

BdM : Ça fait partie de la lumière astrale, ça fait partie encore de l’envoûtement spirituel de
l’Homme. L’Homme doit un jour être un être parfaitement intelligent, parfaitement
volontaire. Ensuite il deviendra un être qui possèdera parfaitement le principe de l’Amour et
sera dans une nouvelle race, une nouvelle évolution, l’astral n’aura aucun pouvoir sur lui, il
n’y aura pas de maître dans sa vie, il ne pourra pas être maîtrisé par personne ni sur le plan
terrestre, ni sur les plans invisibles, ni en fonction des extraterrestres. Ce sera un être
Intégral qui travaillera selon sa vibration. 

Alors, tout ça sert, demain ça sera autre chose. L’Esprit de l’Homme est une entité qui doit
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être libre, l’Esprit doit être libre. Pourquoi l’Homme existe-t-il sur la Terre ? Parce que
l’Esprit avait besoin de se reposer, d’arrêter dans un corps matériel, l’Esprit ne pouvait pas
se déplacer dans des espaces absolus sans arrêt, sans fin. Il fallait qu’il s’arrête. 

Alors le corps matériel de l’Homme, c’est son point d’arrêt et l’Esprit travaille à la
conversion de toutes les énergies de l’involution dans l’Homme qui ont servi à la
construction du corps, la construction du vital, la construction de l’émotionnel, la
construction du mental, jusqu’au jour où il peut se fusionner avec l’Homme. 

L’Esprit voit loin dans le Temps, il est patient. Mais quand vient le temps, il “prend”, le
temps vient, et c’est ça l’évolution où l’Esprit et la matière doivent se réunir pour qu’il y ait
une synthèse entre la Lumière et le matériel. Il faut que l’astral ne puisse plus affecter l’être
humain et il faut que l’être humain, éventuellement, puisse immortaliser sa chair pour entrer
en contact avec l’éther, pour travailler et continuer l’évolution sur d’autres plans parallèles
où évoluent, où déjà sont établis depuis très longtemps dans une science extraordinaire, ce
que vous appelez, vous, “ces êtres extraterrestres”. 

Le mot “extraterrestre” est un drôle de mot, un extraterrestre, c’est pas ce que les gens
pensent. Un extraterrestre, c’est un être qui est capable de prendre la forme qu’il veut pour
créer l’illusion qu’il veut, pour avoir la communication qu’il veut, avec l’être qu’il veut, sur
la planète qu’il veut. C’est ça un extraterrestre ! 

Donc dans le fond, qu’est-ce que c’est un extraterrestre ? C’est un être qui est absolument
libre de sa forme matérielle et qui est encore obligé de se servir d’une forme pour faire
passer son énergie d’un plan à un autre, c’est ça un extraterrestre.

Alors, il y a des extraterrestres, autrement dit des esprits évolués qui ne sont plus régis par
les Lois initiatiques, ce sont les extraterrestres. Un extraterrestre, c’est un être qui n’est plus
initiatique, qui n’a plus une conscience initiatique de sa planète, il est libre. Moi je ne suis
pas un initié, le monde dans la salle, le monde dans le monde sont des initiés parce que la
Terre, c’est une planète initiatique, donc il y a une différence entre l’instructeur puis un
initié. 

Les extraterrestres, ces êtres-là ont une fonction créative, scientifique sur les planètes, ce ne
sont pas des initiés, donc les Hommes ont besoin éventuellement de comprendre leur
Intelligence. Leur Intelligence est encapsulée dans leur capacité d’absorber l’énergie de
l’Esprit. 

Un jour, j’expliquerai qu’est-ce que c’est de l’Esprit dans un autre cadre pour que l’Homme
puisse mieux comprendre qu’est-ce que l’Intelligence. Mais je ne peux pas le faire en public
parce qu’en public, les gens sont encore trop dans leur ego, donc étant trop dans leur ego, ils
sont incapables de voir la divisibilité de l’énergie et la synthèse de la forme, sont incapables
de faire la synthèse de ce qu’ils savent avec l’énergie qui est en eux et qui la fait vibrer.
Donc ils sont incapables de savoir qu’est-ce que savoir. C’est si facile savoir ! 

Savoir, c’est si facile, c’est comme l’eau qui coule d’une rivière, mais la connaissance, c’est
dur ! Mais savoir c’est facile, et un Homme qui est conscient n’a pas besoin de
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connaissance, il a besoin du savoir parce que le savoir fait partie de la conscientisation, ça
fait partie de la fusion, ça fait partie du passage de l’énergie d’un plan supramental vers les
plans inférieurs, donc le savoir c’est naturel mais la connaissance, ça ne l’est pas. 

La connaissance, c’est un outil qui doit être utilisé par ceux qui sont dans le savoir pour
permettre que ce qui est su soit transmis dans le monde, dans une forme qui devient pour
l’Homme de la connaissance. C’est pour ça que les mystères doivent être cachés jusqu’à un
certain point. 

Je commence un peu là, avec ceux que je connais, de parler des mystères pour amener
l’Homme à être dans une plus haute vibration mentale pour se détacher un peu de ce qui est
possible, pour pouvoir entrer dans ce qui est impossible, parce que c’est quand l’Homme
commence à comprendre l'impossible qu’il commence à réaliser ce qui est possible ou les
Lois du possible. 

Tant que l’Homme ne comprend pas l’impossible, il ne peut pas avoir de compréhension
parfaite de ce qui est possible parce qu’il n’y a pas de lien entre l’invisible et le matériel, il
n’y a pas de lien entre l’Intelligence créative et l’intellect, il n’y a pas de lien entre l’Esprit
puis la mémoire, il n’y a pas de lien entre l’Esprit puis l’âme. 

Et il faut qu’il y en ait un de lien, et pour que ce lien-là soit établi, il faut que l’Homme soit
bien balancé dans ses émotions, bien balancé dans son mental parce que ce matériel-là n’est
pas pour être réfléchi dans son ego, il n’est pas pour créer un aveuglement dans son mental,
il est fait pour passer. L’eau, elle est faite pour passer à travers le robinet, point final. Mais
nous autres, c’est pas ça, on veut la capter dans un bassin, l’eau ! On appelle ça de la
connaissance. 

Un bassin, c’est limité, mais si tu rouvres ton robinet, tu enlèves le bassin, tu laisses l’eau
couler sur ton plancher dans ta maison, sur la terrasse, là, elle est illimitée ! Les gens n’ont
pas le courage, l’ego n’a pas la force de laisser couler l’eau dans sa maison parce qu’elle
peut remplir sa maison... C’est ça le problème de l’Homme. Au niveau de l’ego, c’est la
même chose. 

Quand l’ego aura la force, la résistance émotionnelle et mentale pour laisser passer en lui
cette énergie-là, sans avoir peur de détruire sa maison mentalement, émotionnellement,
physiquement, il verra que l’eau avec sa puissance soulèvera sa maison, puis elle l’amènera
où elle veut, sa maison ! 

Sa maison sera réellement en sécurité, elle pourra amener sa maison sur le top d’une
montagne si elle veut ! Quand il y aura des conflits, des cataclysmes, l’ego sera en parfaite
sécurité. Le Nazaréen avait raison quand il disait : “si ça va mal, ne courez pas, n'essayez
pas de vous sauver parce que ça ne va rien changer dans votre vie” ! Alors, qu’est-ce que
tu veux que je te dise ! 

RG : Je te demande Bernard... Étant donné qu’il faut attendre que l’Esprit passe... 
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BdM : C’est un phénomène bien nouveau la fusion... Il y en a un qui créerait sa fusion là ?
Commence ! Il pense qu’il est fusionné, il va se défusionner, puis il va se refusionner, puis il
va se défusionner, puis un jour il va se fusionner ! La fusion ! Mais tous les êtres sont plus
ou moins fusionnés, on est tous fusionnés un petit peu, après ça, un petit peu plus, un petit
peu plus. Demandez jamais d’être fusionnés trop vite, fusionnez quand ça sera le temps.

Si vous demandez d’être fusionnés, vous êtes trop dans l’ego d’être fusionnés, ils vont vous
faire passer du 220, puis après ça, vous allez prendre votre trou... Le gars, il veut être
fusionné, puis il oublie son steak, puis son poêle ! Occupez-vous de votre steak, la fusion
elle va venir !

RG : Est-ce qu’on pourrait dire que quelqu’un qui est sur l’acheminement de la fusion
s'oublie, oublie son ego ? 

BdM : Plus tu avances vers la fusion, plus “l’égout”... plus l’ego... Voyez ! Ça dit “égout”,
ils ne sont pas fous (rires du public), plus la réflexion de l’ego disparaît, il n’y a plus de
réflexion. Qu’est-ce que c’est la réflexion ? C’est l’activité mentale, émotionnelle de
l’Homme, ça fait que ça disparaît, ça disparaît ! Quand tu n'as plus de réflexion dans ton
ego, tu es bien ! Tu en as un d’ego, il est là quelque part, mais tu ne peux pas mettre la main
dessus, il est ajusté à l’énergie, ben là, tu es bien, là ça vaut la peine. 

C’est le fun dans ce temps-là, c’est plaisant dans ce temps-là d’être fusionné parce que tu es
dans ta réalité, tu es dans ta conscience, tu es intégral, tu es UN, tu ne souffres pas
psychologiquement, tu ne penses pas, tu n'as pas de mémoire pour rien, tu n'as pas un écran
mental qui fonctionne comme une télévision, tu es bien. Il y a une intégration qui est
invisible puis matérielle, l'invisible te supporte, tu veux aller dans l'invisible, tu y vas, tu
reviens ici dans ton “steak”, tu reviens dans ton “steak”. Il y a un équilibre, puis ça, ça prend
un certain temps. 

Moi j’ai vécu la fusion en 69, ça m’a pris quatorze ans pour la contrôler cette énergie-là !
L’Homme vit le contraire, il la vit lentement lui, il la vit lentement au cours des années. Il
fallait bien que quelqu'un la vive, cette affaire-là, pour parler ! Le même processus vient que
l’Homme éventuellement n’est plus prisonnier de la réflexion, il y a toujours de la réflexion
là-dedans, toujours de la réflexion ! S’il y a trop d’énergie dans l’Homme, s’il y a trop de
pouvoir... C’est pour ça que je dis, quand je dis que l’Esprit, c’est de l’Intelligence ! Ensuite,
l’Esprit va donner à l’Homme du pouvoir. 

Je regarde les gens sensibles qui veulent faire des choses en sciences, j’en ai rencontré des
dizaines, des scientistes, ils veulent faire des patentes là, je les vois, je les vois dans leur
écran mental les patentes, ils veulent les faire ! Il en manque toujours une partie, il y a
toujours une partie de la patente qui manque. Ça, ça leur coupe l’affaire, ça leur coupe toute
l’expérience. 

Puis après ça, ils recommencent, c'est une autre patente. Ils pensent qu’ils vont mettre sur le
marché des choses, des machines qui créent de l’énergie, des batteries qui se remplissent
toutes seules ! Ça, c’est pour demain, c’est après la fin du cycle, ça fera partie de la science
cosmique, “in the mean time” (en attendant) dépensez pas votre argent pour rien !
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RG : Le thème de la soirée qui était la santé... Est-ce qu’il y a aussi des gens qui ont des
patentes sur des nouveaux systèmes de nutrition, des nouveaux médicaments, tout ça ? 

BdM : Oui... On est “toutes” des patentes ! Je vais vous dire quelque chose : la vie pour moi
est faite en deux parties, il y a une partie qui est totalement de l’avenir, qui est occulte,
comme moi je vis, comme d'autres personnes vivent. Bon, ça, ça n'arrête pas, moi je change
tous les jours, tu sais ! Puis il y a une autre partie qui est inculte, qui fait partie de notre
psychologie, qui fait partie de nos émotions, de notre ego, de notre insécurité, de notre
gloire de vouloir faire quelque chose.

Ce que l’Homme doit apprendre, surtout l’Homme qui est sensible parce que les gens qui
sont sensibles, ils veulent travailler pour eux autres-mêmes, ils veulent être créatifs, ils
veulent faire des choses intéressantes, intelligentes, ils veulent faire des choses qui peuvent
peut-être aider l’Humanité dans certains domaines, ainsi de suite. 

Ce qu'ils doivent faire attention ces gens-là, c’est de pas se faire jouer de tours ! Pas se faire
jouer de tours parce que tout sert à l’Esprit pour la fusion, Tout ! Tout ! La mort, la maladie,
tout, perdre de l'argent, perdre 100 000 piasses, il n'y a rien là pour ton Esprit... 100 000
piasses... Mais pour ton ego, c'est du stock !

L’Homme qui se conscientise, qui sent en lui son Esprit, doit faire attention de pas se faire
jouer. Pas se faire jouer ! C’est pour ça que je dis souvent à des gens : “faites donc comme si
vous ne m'aviez jamais rencontré, occupez-vous pas de ce que je vous ai dit là, puis faites
comme vous faisiez avant”... Avant, quand tu t’achetais une maison, tu ne te demandais pas
dans ta tête si tu devais l’acheter, tu calcules ton compte en banque, tu calcules avec ton
banquier, tu “checkes” ton job... Si tu vas le garder... Alors les gars, ils commencent à faire
confiance intérieurement là, t'sé ! 

Dans leur tête, ça leur dit : “ouais, tu peux l’acheter la maison ou tu peux la vendre ta
maison”, puis ils se font jouer des tours ou ils se font dire : “bon, ben, va-t’en dans le nord,
il y des êtres de lumière dans le nord, vends toute ta maison là, vends tout ça là”...
Niaiseux, il vend sa maison, il s’en va dans le nord puis il est obligé de rester au motel ! 

Ça, ça fait partie de l’expérience de l’Homme, ça fait partie de la conscientisation de
l’Homme, du développement du discernement... Le test, le test... Donc la conscience
spirituelle, elle est affaiblie, puis elle est affaiblie, puis elle est affaiblie, puis elle est
affaiblit ! 

Ça fait qu’un gars qui se fait dire : “bon, ben, vends donc ta maison là, il y a des êtres de
lumière dans le nord, Bernard de Montréal est là, ça doit être pas mal proche là”,  puis il
vend sa maison, il arrive dans le nord puis il reste au motel, laisse-moi te dire qu’il
comprend sa leçon, il ne la vendra plus deux fois sa maison ! Quand il revient dans le sud, il
va rester là bien tranquille, puis il va être bien dans le sud ! Ça fait que c'est ça, on se laisse
illusionner, puis c’est ça qui nous amène à détruire les formes, puis c'est comme ça que
rentre l'Esprit ! 
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Les gens qui vont se conscientiser, ils vont passer par toutes sortes d’expériences, toutes les
expériences sont bonnes parce que l’Esprit a toujours raison. Puis l’Homme un jour doit en
arriver à avoir autant d’Intelligence que son Esprit, puis quand un Homme est rendu qu'il a
autant d'Intelligence que son Esprit, c’est parce qu’il n’est plus capable de se faire jouer de
trucs, il n’est plus capable de se faire “truquer” par son Esprit. 

Quand tu n’es plus capable de te faire “truquer” par ton Esprit là, t'es du “stock” ! Parce que
si tu ne te fais pas “truquer” par ton Esprit, tu ne te feras pas “truquer” par des Hommes sur
le plan matériel, tu ne te feras pas “truquer” par des Hommes qui se matérialisent sur les
autres plans, puis tu ne te feras pas “truquer” plus tard par d’autres Hommes qui ont le
pouvoir de venir dans la matière. 

C’est pour ça que l’Esprit, aujourd’hui, il n’est plus réductible dans la fusion, ceux qui vont
vivre la fusion dans le monde, ils ont une expérience devant eux autres, laissez-moi vous
dire ça ! En attendant, qu’ils apprennent à pas se faire jouer, “that's the rule of the game”
(c'est ça la règle du jeu), pas se faire jouer, pas prendre au sérieux ce qui leur passe dans
leur tête, c’est du test ! Puis les centres s’ouvrent, puis il y a du monde là, ça communique,
ça communique, tu jurerais qu’ils ont des antennes, tu jurerais que c'est “Bell Téléphone”,
Charlie ! 

Ça communique... Là, les psychiatres t'en parlent, même les psychiatres ils disent : “ah, puis
les petites voix, on entend parler du monde qui ont des petites voix”... Ça commence, puis
dans quinze ans, ça va être tout le monde qui va avoir des petites voix ! Ça fait qu'imagine-
toi si ça va parler tout à l'heure ! Il s’agit qu’il y arrive un gars là, ou des phénomènes
O.V.N.I. dans le monde, puis là, ça se “garroche” (se précipite) comme chez “Steinberg”, ça
va être quelque chose, je voudrais bien voir ça, mais au moins, ça aura été expliqué ! 

RG : Est-ce que c'est ça le rôle de Bernard, d’expliquer les choses ? 

BdM : Oui, ça là, sur le plan matériel, sur le plan physique, ça fait réellement partie de ma
vie, de mon rôle, j'aime pas ça le mot rôle là... De mon travail. Mon travail, c’est réellement
d'expliquer le jeu de l’astral contre l’ego, le pouvoir de l’Esprit dans l’ego, le pouvoir de
l’âme contre l’ego, le pouvoir de l’Esprit contre l’âme et le pouvoir transformationnel de
l’Esprit pour amener l’Homme à la fusion. C’est réellement ça, mon travail, en attendant je
m'occupe de mon “steak” !  

RG : Il reste encore du travail à Bernard parce que les mystères ne sont toujours pas
expliqués ? 

BdM : Les mystères, je commence à les expliquer les mystères, puis je vais les expliquer
parce que c’est bien fun d’expliquer ça, puis j’ai préparé suffisamment, j’ai préparé une
conscience, j’ai créé une conscience suffisamment sensible à l’énergie de la parole, pas la
forme de la parole, pour pouvoir commencer à bénéficier de tout ça ! 

Je commence en 84, je vais commencer à expliquer ça, je vais faire des livres, je vais faire
des cassettes, je vais faire des conférences, je ne sais pas... Seulement moi, je suis tanné de
parler, ça fait que je vais écrire à la place de parler parce que c’est fatigant de parler, très
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très fatigant, c’est dur pour mon cœur “parler”... L’énergie qui passe, qui passe, puis qui
passe, puis qui passe. 

Quand tu parles avec des gens que tu n'as pas à préparer, c’est facile. Si je donnais mes
conférences, si je faisais des séminaires à des gens qui sont prêts, ce serait facile, mais c’est
pas ça ! Il y en a qui sont prêts puis il y en a qui ne sont pas prêts, ça fait que tu es obligé de
les amener à être prêts, ça fait que tu dépenses beaucoup d’énergie. Si je faisais des
séminaires, je pourrais faire encore des séminaires à des gens qui ont vécu des séminaires
voilà quatre ans, ça serait bien “sharp”, je parlerais pendant trois semaines de temps. 

Là, ce serait plaisant parce que je ne perdrais pas d’énergie, je ne dealerais plus avec l’ego,
c’est l’ego qui me fatigue, l’ego spirituel, l’ego ésotérique, l’ego occulte, l’ego qui a été
sensibilisé à toutes sortes de formes, puis c’est ça qui est “toffe” (difficile), c'est “toffe”
pour eux autres, puis c'est “toffe” pour moi !

RG : Oui, mais est-ce que c’est à cause que Bernard protège son ego justement qu’il ne
veut pas percer le voile et puis foncer, puis dire ce qu’il a à dire, un point c’est tout, les
gens qui seront scandalisés, ils le seront de toutes façons ? 

BdM : Ce n'est pas intéressant de scandaliser le monde, Richard. Je suis intéressé à parler
au monde intelligemment, je suis intéressé à mesurer quand est-ce que le monde est prêt
pour savoir telle chose, quand est-ce que le monde est prêt pour comprendre telle chose.

RG : Quand une maladie arrive sur le plan physique, la maladie ne se pose pas la question
de savoir si le gars il est prêt à avoir la maladie ou à pas l’avoir, il l’a, puis ça sert aussi
son ego ? 

BdM : Évidemment, mais il faut que tu considères une chose, c'est que dans mon cas, dans
mon expérience, quand je parle, je crée des chocs. Si je vais dans les mystères, je crée
encore des chocs, qui c’est qui subit le “rebound” (rebond), c’est moi ! Je suis fatigué de
reprendre le “rebound”. 

J’aime autant aller m’asseoir mes fesses dans une jungle quelque part, puis écrire puis
envoyer mon manuscrit ici, puis le faire lire par le monde, puis m'assurer que des gens –
puis il y en a, je les ai préparés – qu'il y a des gens dans la province de Québec qui sont
capables de prendre mon matériel, ne pas le toucher mon matériel, mais l’amener à leur
vibration. 

Il y a des gens dans la province de Quebec que j’ai préparés qui sont capables de prendre
n’importe quoi que j’ai dit, l’ajuster à leur vibration, puis aider les gens à comprendre toutes
leurs expériences. C’est des gens qui ont énormément de valeur... Les mystères, c’est la
même chose, pour que les mystères servent ! 

Moi je ne suis pas intéressé à former une société occulte ésotérique, je suis intéressé à faire
comprendre à l’Homme, quand il a suffisamment de conscience, comment est-ce que ça
marche l’invisible et le physique, comment eux ont une très grande influence concrète sur le
matériel, mais il faut que les gens soient préparés, sans ça, c’est de la science fiction pour
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eux autres, c’est de l'impossibilité pour eux autres ! 

Il faut que les gens aient une certaine sensibilité vibratoire à ce matériel-là. Après ça, c’est
facile. Quand on se parle, qu’on parle de n’importe quoin nous deux, c’est facile, ta
sensiblité, tu comprends, mais si tu ne t'étais pas préparé, on ne pourrait pas travailler
ensemble, tu serais obligé d'abord de te préparer, ça prendrait des années. Heureusement, je
n'ai pas eu à le faire, c’est une perte d’énergie. 

Ça fait qu'il y a des gens dans le monde qui sont prêts, il y en a des gens qui sont prêts, il ne
s’agit pas que les gens passent par des séminaires, mais il y a des gens qui sont prêts, puis
quand ils sont prêts, ben, tu le sais. Là, à ce moment-là, tu peux transposer ici.

J’ai fait un mémoire énorme depuis des années de temps, de matériel. Un jour, ces gens-là
qui sont prêts, ils prennent ce mémoire-là, ils ajustent ça à leur vibration, puis ça passe, puis
leur Intelligence prend la forme, la reconstruit, puis ça continue... FIN.
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Premier mystère cosmique BdM-RG #57A et 57B  (Janvier 1984)
https://www.youtube.com/watch?v=O4_v7yIalEE (Uniquement la 57A en vidéo)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

57A - PREMIER MYSTÈRE COSMIQUE

Richard Glenn (RG) : Pourquoi sommes-nous un esprit ou une intelligence limitée ? Ou
utilisant pendant un certain temps la matière qu'on appelle le corps physique ? Et pourquoi
sommes-nous en êtres humains à nous parler ici ?

Bernard de Montréal (BdM) : Les questions de la vie, les questions de la raison de la vie,
les questions d'origine de la vie, sont des questions cérébrales, ce sont des questions qui sont
le produit limité de l'activité de l'Esprit à travers le mental. Autrement dit les questions que
se pose l'Homme sont des questions qui viennent de son Esprit, mais ce sont des questions
qui résultent du fait que son Esprit est limité dans l'exploration totale de ses plans.

Autrement dit, si l'Esprit de l'Homme était totalement imprégné dans ses plans dans le
mental, par exemple, l'Homme n'aurait pas ces questions parce que les questions
philosophiques de l'Homme sont d'origine des questions de naïveté. 

Ce sont des questions de naïveté dans ce sens que, si l'Homme était totalement dans son
Esprit, si l'Homme avait une conscience supramentale, autrement dit une conscience totale
de son Esprit, il n'aurait pas à vivre l'ambiguïté de la résonance qui existe entre son Esprit et
son intellect, il n'aurait pas à vivre la limitation de son Esprit de par le fait qu'il est obligé de
se manifester à travers un cerveau matériel.

Autrement dit l'Homme ne serait pas obligé de se situer vis-à-vis le monde de la matière
pour comprendre l'infinité de son Esprit, donc il n'aurait pas de question. Ce qu'il aurait, ce
serait des réponses simplement, c'est-à-dire qu'une question qui normalement demande une
réponse chez l'Homme, serait simplement une réponse pour définir une question probable
chez un autre Homme, celui qui n'est pas supramental.

Autrement dit, le phénomène de la question et de la réponse est un phénomène qui fait en
sorte que l'Esprit essaie de donner à l'Homme rationnel une vue quelconque de sa position
vis-à-vis le matériel ou l'invisible. Mais cet effort-là de l'Esprit résulte du fait que l'Esprit
n'est pas totalement rendu conscient dans l'Homme. Si l'Homme était totalement conscient
de son Esprit, il n'y en aurait pas de questions, il y aurait simplement des réponses.

Autrement dit l'Homme serait capable d'expliquer, d'explorer ce que nous appelons
naïvement les mystères. Les mystères existent pourquoi ? Parce que nous sommes naïfs, si
nous étions dans notre Intelligence, les mystères n'existeraient pas, si nous étions dans notre
Esprit, il y aurait une collusion entre le visible et l'invisible, il y aurait un tunnel entre le
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visible et l'invisible, il y aurait une continuité entre le visible et l'invisible. Il n'y aurait pas
de discontinuité créée par les sens, interrogée par l'intellect pour donner à l'Homme une
impression limitative de sa réalité. 

Donc l'Homme n'aurait pas le problème d'être philosophique, il aurait simplement la
capacité d'être créatif, donc les mystères n'existeraient pas pour l'Homme. Mais l'Homme
aujourd'hui commence à prendre conscience, c'est-à-dire que l'Homme aujourd'hui
commence à être supramental, c'est-à-dire qu'il commence, l'Homme, aujourd'hui, à être
capable de se définir par lui-même. Être supramental, c'est ça. Être supramental, avoir une
conscience supramentale, c'est être capable de définir par soi-même la réalité. 

Mais il y a une embûche, c'est que tous les Hommes cherchent la réalité et les Hommes ne
réalisent pas que la réalité qu'ils cherchent, c'est la réalité qui résulte du fait que, dans le
passé, l'Esprit n'était pas totalement dans le mental. 

Si l'Esprit était totalement dans le mental de l'Homme, l'Homme ne chercherait pas à
comprendre la réalité, puisqu'il serait lui-même réel. Donc il y a une subtile illusion dans la
recherche de la réalité, il y a une subtile illusion dans la définition de la réalité, il y a une
subtile illusion dans la recherche de la question, comme il y a une subtile illusion dans toute
recherche chez l'Homme. 

Et cette illusion, elle est proportionnelle à la différenciation entre l'intégration totale de son
mental, autrement dit de son Esprit, de son mental supérieur, de son Esprit, avec son
appareil mécanique, cérébral, physique qu'on appelle le cerveau. Enlever cette séparation
entre le cerveau humain et l'Esprit, vous n'avez plus chez l'Homme ce fossé philosophique,
psychologique qui fait de la recherche philosophique, psychologique, spirituelle, une
aventure humaine qui est à la base même de la coloration de la condition humaine.

Donc la condition humaine n'existe plus parce que l'Homme est en plein centre, non pas de
lui-même dans le sens philosophique, mais de son Esprit. Donc il regarde dans cette
direction, il va comprendre, il regarde dans cette direction et il va comprendre, il regarde
dans cette direction, il va comprendre. Le problème de l'Homme, c'est que l'Homme ne
cherche pas, ne cherche pas de la façon réelle, il cherche d'une façon qui est purement
spéculative. 

Si vous avez une “flashlight” et vous cherchez dans la nuit, vous entendez un bruit par là,
vous dirigez votre “flashlight” par là, et avec le faisceau vous allez voir ce qui crée le bruit.
Mais ce n'est pas ça que l'Homme fait, l'Homme il est dans la nuit, il ouvre simplement la
“flashlight”, il regarde dans toutes les directions possibles imaginables, donc qu'est ce qui se
produit ? 

Il souffre de plus en plus d'inquiétude parce que le bruit, il est toujours là. L'Homme devrait
être capable, devrait être capable de répondre à ses propres questions, de comprendre
l'origine des choses par lui-même, mais il y a une Loi, et cette Loi-là, elle fait partie de
l'énergie, elle fait partie de l'Esprit, cette Loi-là. 
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Et cette Loi, elle est très simple, l'Homme doit apprendre à se fier parfaitement à son
Intelligence, et ça, ce n'est pas facile, parce que pour qu'il se fie parfaitement à son
Intelligence, il est obligé d'apprendre d'abord à se fier à son intuition pour ensuite en arriver
à perfectionner son intuition, pour en arriver éventuellement à avoir une certitude de son
intuition, pour en arriver éventuellement à ce que son intuition devienne son Intelligence,
pour en arriver éventuellement à ce que son Intelligence soit plus grande que son intellect,
pour en arriver éventuellement, après, à ce que son Intelligence devienne parfaite.

C'est-à-dire que son intelligence ne soit plus assujettie à aucun niveau par sa conscience
inférieure, qui est une conscience astralisée mentalement, l'intellect. Là, l'Homme
commence à être libre, c'est-à-dire qu'il peut prendre sa “flashlight” et il peut aller dans la
nuit du Cosmos, autrement dit dans cette nuit, où épais sont les mystères, et jeter un faisceau
de Lumière dans cette direction, et il voit dans cette direction, et il voit dans cette direction,
et il voit !

Donc les mystères n'existent plus parce qu'ils sont sous la condition d'exploration de son
psychisme. C'est lui qui dirige dans cette direction, c'est lui qui veut savoir qu'est-ce que
c'est la réincarnation, c'est lui qui veut savoir qu'est-ce que c'est Dieu, c'est lui qui veut
savoir qu'est-ce que c'est l'infinité, c'est lui qui veut savoir qu'est-ce que c'est l'espace, le
temps, l'antimatière, la relation entre la vie et la mort, la mort, l'immortalité, l'éternité ! C'est
lui !

Et son droit à lui, il vient d'où ? Il vient de cet exercice constant et continu qui lui a permis
de passer du stage de l'involution au stage de l'évolution, c'est-à-dire du stage ou il a cru
fermement dans une forme qui lui a été imposée, pour la détruire absolument pour être
capable de créer une forme nouvelle que lui seul est le maître, et dont lui seul est le
gestionnaire.

L'Homme, il est libre, et à ce moment-là sa “flashlight” peut lui permettre de regarder dans
toutes les directions du Cosmos noir où les mystères sont là, mais simplement en attente
d'être explorés par lui. Donc les mystères, ça n'existe pas.

Ça existe parce que l'Homme est inconscient, ça existe parce que l'Homme a été mal
éduqué, ça existe parce qu'on n'a pas éduqué l'Homme, on n'a pas montré à l'Homme
comment penser, on a aidé l'Homme à penser, on a formé des systèmes pour que l'Homme
pense mal, pour que ça nous serve ! Mais on n'a pas développé des systèmes pour que
l'Homme pense créativement. 

Lorsqu'on a enseigné à l'Homme à penser, on voulait toujours que ça nous rapporte quelque
chose, on voulait qu'en enseignant à l'Homme à penser, on voulait que ça rapporte à
l'organisation, on voulait que ça rapporte au gouvernement, on voulait que ça rapporte à
l'Église, on voulait que ça rapporte au système qui devenait la source du support
psychologique de l'Homme.

L'Homme à la fin du vingtième siècle n'a plus besoin de sources psychologiques. L'Homme
à la fin du vingtième siècle deviendra son propre centre d'énergie, sa propre Source
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psychologique, il deviendra sa propre “flashlight” ; il n'aura plus besoin d'emprunter à un ou
à l'autre une “flashlight” qui est colorée par l'histoire de l'un ou l'histoire de l'autre. 

C'est l'universalité de l'Homme, c'est l'Homme de la sixième race-racine, c'est l'Homme de
l'évolution, c'est l'Homme supramental, appelez ça comme vous voulez !

C'est l'Homme libre, c'est l'Homme qui possède enfin son Esprit, c'est l'Homme qui n'est
plus assujetti à la manipulation de son Esprit, c'est un Homme qui est capable de manipuler
l'esprit qui essaie de le manipuler. Quand je dis que c'est un Homme qui peut manipuler
l'esprit qui essaie de le manipuler, ça veut dire qu'un Homme qui est capable de manipuler
l'esprit qui essaie de le manipuler, c'est un Homme qui est dans son Esprit !

Il n'est plus dans la forme qui, dans le passé, a été utilisée contre l'Esprit de l'Homme pour le
développement progressif, planétaire, cyclique de sa conscience pour l'organisation sociale
des pensées humaines et de la mémoire humaine, autrement dit pour l'assujettissement total
de l'être humain à des conditions de vie mentales qui sont absolument stupides et
incohérentes et qui manquent absolument de continuité !

La preuve, c'est que les écoles de pensées changent à toutes les générations, il n'y a pas de
continuité entre la pensée grecque et la pensée moderne, pourquoi ?  Parce que les Hommes
sont incapables de créer la pensée, ils ne sont capables que de l'absorber et de la lentement
transformer, pour s'assurer au cours des âges une sorte d'historicité, une sorte de continuité
historique que nous appelons dans les universités, dans les grands centres de connaissance,
la grande sagesse !

Lorsqu'en fait, la sagesse c'est passé, la sagesse c'est passé pour l'Homme, la sagesse c'est
passé pour l'Homme ! C'est bon pour la masse la sagesse, c'est bon pour l'Humanité la
sagesse, mais pour l'individu, la sagesse c'est passé, l'Homme a besoin de la science de son
Esprit, il a besoin de la science de son mental, il a besoin de comprendre qu'est-ce que c'est
la sagesse, à quoi ça sert la sagesse, quelles sont les limites de la sagesse, pourquoi la
sagesse existe-t-elle sur la Terre ! Pourquoi l'Homme a besoin de sagesse et pourquoi
l'Homme un jour n'a plus besoin de sagesse, il a besoin de discernement ! 

C'est ça l'Intelligence créative ! Avec ça, outillé comme ça, l'Homme pourra regarder et
répondre à toutes les questions ! Il ne faut pas qu'il se doute, il ne faut pas qu'il se doute !
Aussitôt que l'Homme se doute, puis ce n'est pas facile de ne pas se douter, aussitôt... C'est
vibratoire, on le sent en dedans, aussitôt que l'Homme se doute, il perd de l'Intelligence.
Aussitôt qu'il se doute, il y a un piège, il peut penser qu'il ne se doute pas, il fait des gaffes !
Alors c'est subtil ! 

RG : Parlez-moi de l'anarchie.

BdM : L'anarchie ? L'anarchie, c'est très intéressant l'anarchie ! L'anarchie, c'est l'incapacité
collective des Hommes de supplanter dans une société quelque chose pour le meilleur. Ça,
c'est un aspect. L'anarchie c'est l'incapacité des Hommes de supporter le poids collectif de la
pensée humaine et de la remplacer par une pensée créative individuelle. L'anarchie, c'est la
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bêtise collective sanctionnée au niveau politique ou au niveau économique. L'anarchie, c'est
la passion politique et économique de l'Homme. L'anarchie, c'est le manque total
d'intelligence, mais l'utilisation en profondeur de l'intellect. 

Dans l'anarchie, il n'y a pas d'Intelligence créative, il y a de l'intellect forcené. Dans
l'anarchie il n'y a pas d'harmonisation, il y a simplement de la complémentarité de certaines
forces en parallèle. Dans l'anarchie, il n'y a pas d'individualisation, il y a simplement une
individualité manifeste, comme un masque qui n'est simplement que le rapport entre de très
grandes forces astrales et un individu débalancé. L'anarchie, c'est la capitulation de
l'Homme conscient ou partiellement conscient devant la masse des forces internes de
l'Homme inconscient. 

Un gouvernement ne devrait jamais permettre que l'anarchie existe dans son sein, mais déjà
l'anarchie fait partie du karma des gouvernements. Subtil, hein ! Alors, quand on regarde
l'anarchie, quand on regarde l'aspect politique de la désintégration psychologique d'une
volonté de vivre et de survivre de l'anarchie, on s'aperçoit de deux choses, que celui qui est
anarchique n'a pas la complète compréhension de son anarchie. Donc il n'a pas la parfaite
réalisation de ce qu'il veut faire, donc il n'a pas la parfaite réalisation de ce que peut s'en
suivre de son mouvement anarchique, c'est-à-dire la destruction des enfants, la destruction
des femmes, la destruction de familles, la destruction par le sang, ainsi de suite. 

Donc au nom de l'anarchie, on fera un plaidoyer en fonction d'une éventualité plus
glorieuse, c'est ce qu'ils ont fait en Russie, les Bolchéviques ! Alors, on ne peut pas
sanctionner l'anarchie à aucun niveau, et un gouvernement, quels que soient les
gouvernements de la Terre, un gouvernement explore, remplace, même si c'est à un niveau
très peu défini encore au niveau de la conscience, un gouvernement représente toujours
symboliquement la conscience d'un peuple, et un peuple n'est jamais anarchique !

C'est toujours une bande de personnes ou d'individus à l'intérieur d'un peuple qui,
automatiquement, à cause de l'inconscience d'un peuple, à cause de l'incapacité d'un peuple
de réagir collectivement dans une instantanéité bien pensée, que l'anarchisme est possible. 

Donc l'anarchie, c'est une force très grande utilisée par les forces de destruction pour la
transformation politique, économique, de la Terre des nations, des cultures. Mais les
Hommes conscients ne peuvent pas et n'appartiendront jamais à un mouvement anarchique
parce que l'Homme conscient, c'est un Homme individualisé. Pas individualiste,
individualisé ! Ça veut dire que là où il y a de l'harmonie il est bien, là où il y a moins
d'harmonie, il est un peu moins bien, mais ça se tient. 

Mais s'il est dans un endroit où il y a trop de déconfiture, il est suffisamment centrique,
mental et individualisé dans son mental pour ne pas être influencé par la déconfiture de
l'anarchie. Donc un Homme... Gurdjeff, c'est un exemple. Gurdjeff, durant la révolution en
Russie, il est parti avec ses amis. Qu'est-ce qu'un Homme conscient a à débattre des valeurs
facultatives et des valeurs historiques et karmiques et totalement subjectives d'un groupe
d'individus qui veut renverser un gouvernement !

RG : Vous parlez sous l'aspect politique très souvent dans votre discours, mais je pense à
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l'anarchiste scientifique, Pasteur qui avait découvert des choses ?

BdM : Pasteur, ce n'est pas un anarchiste. Pasteur ce n'est pas un anarchiste !

RG : Il a été considéré comme tel au début ?

BdM : Ben, oui, tous les scientistes qui ont découvert quelque chose ont été considérés
comme des gens qui n'étaient pas dans le sillon tracé de la science parce que les gens, dans
la science, qui font partie du sillon tracé de la science sont justement les scientifiques qui
n'ont aucune valeur. C'est plein dans le monde de doctorats, de PhD qui n'ont aucune valeur,
c'est simplement de la poussière !

Ce sont des gens qui ont de la mémoire, ce sont des gens qui continuent dans la monde le
jeu espiègle de l'esprit cartésien, ce sont des gens qui n'ont pas de pouvoir dans l'Esprit, ce
sont des gens qui ne sont pas capables de toute une vie, prendre un sujet, et de le faire
exploser à la face du monde pour découvrir éventuellement que derrière le mental d'un
Homme, il y a un Esprit dans l'Homme, et l'Esprit vainc toujours l'intellect.

Donc “les Pasteur”, les grands de ce monde qui ont fait quelque chose dans le monde, les
gens qui... Je vais vous dire une chose. Les Hommes dans le monde qui ont quelque chose à
donner à l'Homme de la Terre ne peuvent pas, dans le temps de leur parole, de leur
mouvement, de leurs recherches scientifiques, être appréciés parce qu'ils sont “too much”,
ça casse les “gosses” (couilles) aux “p'tits culs” !

Puis il y en a des millions de même, puis ce sont ces “p'tits culs” là, qui sont bien à l'aise
dans leur chaise à l'université là, puis il ne faut pas toucher à ça, cette chaise-là ! Les
tremblements de terre, ils n'aiment pas ça ! Bon, ben, ce sont ces “p'tits culs” là qui nous
remplissent le cerveau, puis ceux qui sont solides là, ceux qui sont dans les laboratoires,
dans la noirceur, qui travaillent pendant des années, souvent ils ont le temps de mourir avant
que leurs idées parviennent, mais la puissance de leur Esprit, elle est où ? 

Elle est dans l'utilisation parfaite de leur personnalité à travers les âges, puis dans un temps
quelconque, l'Esprit vainc. Dans un temps quelconque, ça passe à travers la forme parce
qu'il y en a un autre qui a fait une connexion, puis... Whooop ! Paf !

Ça fait que ça, c'est la situation de l'Homme, vous savez, on parle de la politique, j'ai déjà
parlé en politique. Dans la politique, si on parle de politique, un Homme qui est puissant
dans la politique, qui a quelque chose, il ne peut pas être aimé, il va être aimé s'il sauve le
monde temporairement, De Gaulle c'est un exemple, De Gaulle ils l'ont aimé, De Gaulle là,
parce qu'il est revenu, puis là il a redonné une nationalité, une identité à la France, après
Pétain, toute la “gang”, bon !

Mais quand c'est fini ça, quand le peuple a été un petit peu rassuré là, à ce moment-là tu vois
encore la même division, la France de cinquante-mille fromages, il y a cinquante-mille
opinions, t'sé, mais c'est le même phénomène. Alors dans la politique, c'est la même chose ! 

Quand il y a un Homme qui a moindrement du caractère, de l'Esprit, de l'Esprit coloré, si
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vous voulez, c'est pas des saints les politiciens, c'est pas des initiés, les initiés c'est des
saints, mais celui qui a de l'Esprit un petit peu là, qui a de l'Esprit un petit peu, même malgré
l'astralité, c'est “too much”, on est écrasé par eux autres, on est écrasé !

Leur “bole” (compétence) c'est “too much”, leur grande gueule c'est “too much”, nous
autres on voudrait avoir des gars avec la bénédiction... memememe... Qu'est-ce que tu peux
faire avec ça, tu ne peux rien faire ! Drapeau (maire de Montréal), il a fait quelque chose
avec la ville de Montréal, pourquoi il a fait quelque chose ? Parce que c'est une tête de
cochon, c'est pour ça qu'il a fait quelque chose, c'est valable, il est obligé de dépenser plus
d'énergie qu'il en aurait dépensé si ça avait été dans un autre milieu. Mais c'est pour ça qu'il
a fait quelque chose. 

Ça fait que tu es obligé dans le monde, si tu veux faire quelque chose en politique, d'être
quelque chose de “crrrrrr”, si tu l'as pas là le “crrrrrr”, tu ne fais rien. Final ! Puis ça, ça a
toujours été de même “anyway”, tu t'imagines moi en politique, la chaise elle craquerait,
c'est pour ça que je n'y vais pas, je reste bien tranquille.  

C'est ça que le monde... Nous autres, on est chanceux dans la Province de Québec. Dans la
Province de Québec, de tous les pays au monde, d'ailleurs aujourd'hui c'est le premier pays
où il est possible à l'Homme d'explorer ésotériquement et occultement la politique,
l'économie, la science, c'est extraordinaire. 

Donc on est le premier peuple qui a la chance en public, je ne parle pas dans les sociétés
secrètes là, je parle en public là, on est le premier peuple qui a la chance d'explorer à travers
une lentille neuve, créative, vitale, les aspects de la société. Et si les Québécois peuvent
comprendre ça un jour, si les Québécois sont capables un jour de prendre un Homme selon
son Esprit, pas la personnalité – la personnalité, ça c'est un jeu – mais réaliser l'Esprit dans
un Homme, quand il y a de l'Esprit dans un Homme, puis là, supporter leurs Hommes qui
ont de l'Esprit... Les Hommes qui n'ont pas d'Esprit, tu mets ça dans les poubelles, ça ne
vaut rien ça !

Perds pas ton temps à voter pour ça, mais les gars qui ont de l'Esprit, malgré leurs défauts,
malgré leurs défauts, c'est bien important ça, parce que l'Esprit n'est pas polarisé – l'Esprit
vient libre des défauts – la personnalité, elle est plus ou elle est moins, mais l'Esprit lui, il
est libre puis il essaie de neutraliser ça, puis ça prend... C'est long, c'est long, ça prend une
fusion pour neutraliser ça. 

Mais si l'Homme, la masse, le Québécois est capable de voir ces Hommes politiques de
quelque trempe que ce soit, que ce soit des bleus, des rouges, des jaunes, des verts ou des
carottés, regardez rien que l'Esprit du gars, puis là, s'il y a de l'Esprit, le gars tu le rentres, un
autre s'il a de l'Esprit tu le rentres ; lui, il n'a pas d'Esprit, tu le fourres à la porte, lui il a de
l'Esprit tu le rentres, on finira avec un gouvernement dans la Province de Québec
extraordinaire, extraordinaire ! Pourquoi ? Parce qu'on aurait des gars qui ont de l'Esprit. 

Qu'est-ce que c'est un gouvernement qui a de l'esprit ? c'est “au boutte”. Mais qu'est-ce qui
arrive ? C'est qu'il y en a toujours un qui a de l'Esprit, il est obligé de s'entourer de quelques
uns qui ont de l'Esprit là, il est obligé parce qu'un gars qui a de l'Esprit, il faut qu'il travaille
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avec du monde (des gens) qui ont de l'Esprit. Mais ce qui est malheureux, c'est que souvent,
ces gens-là qui ont de l'Esprit ne peuvent pas être dans le public... Ils ne peuvent pas être
dans le public !

Il y a des jeunes à l'université de Montréal qui ont de l'Esprit, ça devrait être en poitique ces
gars-là, il y a des gens dans la Chambre de Commerce qui ont de l'Esprit, ça devrait être en
politique, mais ce n'est pas les gars qui ont de l'Esprit qu'on va chercher, on va chercher les
gars qui ont des gros porte-monnaie ou des gars qui ont des grandes relations familiales
avec leur belle-mère, mais on ne va pas chercher des gars qui ont de l'Esprit... C'est des gars
qui ont de l'Esprit ! Qu'il ait un gros nez, qu'il ait un petit nez, qu'il lui manque une patte, ça
n'a pas une “crisse” d'importance !

Moi, si je n'avais pas une patte, s'il me manquait une patte là, je me mettrais de même à la
télévision puis je parlerais au monde de même, puis le monde il écouterait “en maudit”,
sais-tu pourquoi ? Parce qu'il dirait : “ce n'est pas possible qu'un gars puisse parler de
même avec une patte de même”... (rires du public). C'est de même que tu fais des choses. 

Il faut que l'Homme, le Québécois, l'Homme – je ne fais pas une plaidoirie pour l'identité
Québécoise – moi je ne suis pas un nationaliste, puis rien de tout ça, j'essaie de rendre
conscient une population extrêmement sensible – parce que le Québécois c'est un peuple
sensible, extraordinaire – les rendre conscients de leur potentiel. Si le Québécois est capable
de prendre conscience de ce potentiel et aller au-delà de la personnalité, là il pourra faire de
la politique extraordinaire qui pourra servir de modèle politique à d'autres nations, dont le
Canada et d'autres peuples.

RG : Je vous mets sous le spot en vous demandant ce que vous pensez de Castro de Che
Guevara qui ont eu de l'esprit, ils ont été considérés comme anarchistes, dangereux...

BdM : C'est normal, comme j'ai dit, anarchiste, anarchiste ! On prend Castro, Castro, il
vient voir les Américains puis il dit : écoute là, j'ai fait la révolution... bababa... bababa...
j'ai besoin d'air”. Les Américains ont refusé, ça fait que c'est eux autres qui se sont mis le
doigt dans l'oeil ! Si les Américains avaient fait un mouvement dans sa direction, puis
essayé de le comprendre, puis intégrer son mouvement, sortir son mouvement cubain de la
pauvreté, l'écœuranterie cubaine des années 50 avec Batista, toute la fourberie des grosses
finances “Sud-Américaines”, il y aurait eu quelque chose là !

Autrement dit, au lieu d'avoir un mouvement communiste, il aurait pu y avoir un
mouvement socialiste comme t'as en Suède, ainsi de suite, mais il y a toujours la même
chose, c'est qu'on n'est pas capable de regarder, de vivre, de travailler, de se remplir de
l'Esprit d'un Homme. Ce n'est pas un idiot Castro, Che Guevara ce n'était pas un idiot, ces
gars-là c'est pas des idiots ! 

Ben, qu'est-ce qui arrive quand tu es plaqué au bout du mur, qu'est-ce c'est que tu fais,
quand tu es une petite nation de même ? Tu te retournes de bord, puis tu vas voir celui qui
va t'aider le plus, puis ce que c'est, ben c'est “l'OURS” (URSS) là-bas, eux autres ils
regardent toutes les situations possibles imaginables dans le monde, puis ils mettent leur
patte dessus, puis ils ne sont pas pressés, t'sé, ça marche de même. Pourquoi ? Parce que
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nous autres les Occidentaux, on est naïf, on n'est pas capable de voir que quand un peuple
en a plein le casque, il est temps de faire changer quelque chose. On attend toujours la
dernière minute, puis la dernière minute, puis la dernière minute !

Il y a eu le FLQ dans la Province de Québec voilà quelques année là, c'est encore un
phénomène de dernière minute, heureusement que Trudeau a mis la hache là-dedans parce
que là, ça aurait été encore plus loin mais ça montrait déjà que... Pourquoi... Si le monde se
plaint, puis s'il y a des cellules comme le FLQ, ben, grouillez-vous le cul, puis faites
quelque chose ! Qu'est-ce que c'est qui ne va pas ? Il y a quelque chose qui ne va pas,
attendez pas la dernière minute ! Mais l'Homme attend toujours la dernière minute ! 

D'ailleurs c'est le problème des gouvernements, on attend la dernière minute, puis la
dernière minute, puis après ça, ça nous saute dans la face. Penses-tu que les gens veulent
changer leur peuple, veulent démolir leurs buildings, leurs monuments, puis leur Histoire,
tuer leurs frères ?! Les gens veulent de l'équilibre social, ils veulent de la justice sociale,
mais on n'a pas le courage, on n'a pas l'intrépidité et on n'a pas le vision profonde de l'Esprit
pour faire le changement qu'on doit faire dans le temps de l'Esprit, donc on paie le prix
historiquement.

RG : Si les grands centres, les cerveaux humains, les universités s'occupent plus de
l'intellect que de l'esprit, où irons-nous chercher le laboratoire de l'esprit ou des humains
qui sont vidés ?

BdM : Je vais dire une chose, Richard, moi je travaille dans un milieu où je prends
conscience, je prends conscience très près, de l'impossibilité politique de l'Homme
d'aujourd'hui de faire quoi que ce soit pour la politique mondiale. Ça fait que parlez-moi pas
de politique, parlez-moi pas du marché économique européen, l'Homme est incapable de
faire quoi que ce soit, pourquoi ? Parce que l'Homme est incapable aujourd'hui de
rassembler les forces de l'Esprit des politiciens des différents peuples et des différentes
nations. Et la situation de l'Homme aujourd'hui, elle va continuer, puis elle va continuer,
puis elle va continuer, puis elle va continuer, puis elle va continuer ! 

La seule chose que je demande à l'Homme aujourd'hui, surtout aux Américains, c'est de pas
se faire “blindfolder” (bander les yeux) par les Russes, c'est rien que ça que je demande. Le
reste, je ne m'en occupe pas, je ne m'en occupe pas.

RG : Traduction française ?

BdM : Traduction française, ça veut dire : “faites-vous pas chier par la Russie, faites-vous
pas blindfolder par la Russie, faites-vous pas prendre dans le jeu très intelligent de la
Russie, ouvrez vos lumières, ouvrez-les vos lumières”. Les mouvements anti-nucléaire,
“ouvrez-les vos lumières”, puis allez voir qui c'est qui est en arrière de tout ça, puis qui c'est
qui est pour ça, puis qui c'est qui, en même temps, se crée un armement absolument
extraordinaire de l'autre bord ?! 

Ça fait qu'il est temps que les gens commencent à ouvrir leurs lumières, n'attendez pas trop
tard, n'attendez pas trop tard !
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RG : Auriez-vous eu des confidences de notre ami Pierre Eliot Trudeau avec sa mission de
paix à travers le monde qui s'est rendu compte que les grands politiciens ne comprennent
pas l'essentiel ?

BdM : Les grands politiciens ne comprennent rien, il y en a quelques uns qui comprennent
quelque chose, puis ceux-là en général ils se font descendre, ou il faut qu'il se cachent.
Parlons pas de Trudeau, je ne suis pas ici pour parler de Trudeau, tout ce que je peux vous
dire de Trudeau, c'est que Trudeau, c'est Trudeau ! (rires du public).

RG : Ah ! C'est nouveau !

BdM : Trudeau c'est Trudeau, puis je n'enlèverai jamais un poil sur la tête.

RG : Est-ce qu'on revient au thème de la soirée ?

BdM : Pardon ?

RG : Si on revient au thème de la soirée qui était...

BdM : Tout ça, ça fait partie de la soirée !

RG : Le mystère de l'incarnation, pourquoi descend l'Esprit ou l'Esprit se sert de la matière
humaine pour vivre des expériences. Ça sert à quoi ?

BdM : Bon, c'est une bonne question. Qu'est-ce que c'est de l'Esprit ? C'est de l'énergie, c'est
de l'énergie ! Cette énergie-là, il faut qu'elle se focalise quelque part, il faut qu'elle se place
quelque part, il faut qu'elle serve, il faut qu'elle remplisse, il faut qu'elle prenne, il faut
qu'elle descende dans une forme. 

L'être humain, c'est le parfait réceptacle pour cette énergie-là. Mais il faut qu'elle se
perfectionne cette énergie-là. L'être humain a des sens illimités, l'être humain, puis il n'est
pas encore au stage de l'an 2000 ou 3000, il est encore limité, il n'a pas de facultés
télépathiques, il n'a pas de facultés de voyance, il n'est pas capable de voir dans l'invisible, il
n'a pas de contrôle sur la matière, il est obligé de mourir...

RG : Pourquoi donc, vous dites que c'est le parfait réceptacle, il n'est pas capable d'un
paquet de choses ?

BdM : C'est le parfait, dans ce sens que l'Homme, l'être humain, le corps, le mental,
l'émotion, tout ça c'est un réceptacle pour l'Esprit, que l'Esprit utilise pour sa propre
transformation au cours des siècles, puis des siècles, puis des siècles, puis des siècles mais
tant que l'Esprit, cette énergie-là, n'a pas été libérée de la mémoire, tant que cette énergie-là
n'est pas libérée des Lois de réincarnation, elle n'a pas de pouvoir sur la Terre.

L'âme n'a pas de pouvoir sur la Terre, l'âme a une capacité d'influence, mais elle n'a pas de
pouvoir parce que l'âme, ce n'est pas un pouvoir. L'Esprit, l'énergie pure, c'est le pouvoir.
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L'Esprit, l'énergie, c'est le pouvoir ! Quand l'énergie agit à travers le mental de l'Homme, il
se passe quelque chose. Tandis que l'âme elle, elle est totalement expérimentale, elle
assimile, puis elle assimile, puis elle assimile pendant des siècles, puis des siècles, puis des
siècles, et l'Homme lui, doit constamment faire le mouvement de cycle de retour pour
équilibrer les énergies positives puis les énergies négatives de cette expérience-là.

Mais un jour, il faut qu'il y ait une synthèse, un jour il faut qu'il y ait de la Lumière dans
l'Homme, c'est-à-dire de l'Esprit, c'est-à-dire il faut qu'il y ait une énergie qui ne soit pas
colorée négativement ou positivement, qui soit neutre, une énergie qui puisse faire la
synthèse de la forme, qui puisse utiliser la forme négative, comme elle peut utiliser la forme
positive, le ying et le yang, les deux. À ce moment-là il y a une synthèse, l'Homme devient
conscient, supramental, et l'Homme évolue à un rythme très rapide. 

Alors le but de la descente de l'Esprit dans la matière, c'est pour perfectionner les relations
entre les différents plans du Cosmos, le matériel, le vital, l'astral, le mental, le mental
supérieur, ainsi de suite, il y a des plans. 

Alors l'Esprit descend pour qu'il y ait un raccord entre tous les plans, pour qu'il y ait une
harmonie de plus en plus grande entre tous les plans, pour qu'il y ait éventuellement une
définition nouvelle de la réalité de la création, c'est-à-dire pour qu'un jour, l'Homme étant
dans son Esprit, dans sa Lumière, en fusion avec sa Lumière, puisse se servir de son Esprit,
puisse se servir de l'énergie de son Esprit dans la matière, au lieu d'être assujetti aux Lois
planétaires de son incarnation et mourir puis revenir, puis mourir, puis revenir, puis être
dominé, puis influencé par tous les courants de pensée qui font partie de la mémoire
inconsciente culturelle de la masse. C'est ça la raison de l'Esprit.

Donc le but de l'Esprit, c'est éventuellement de libérer l'Homme, libérer l'Homme du poids
qui assujettit l'individu à une constante historique qu'on appelle l'involution, qu'on appelle
l'enseignement extérieur, qu'on appelle les philosophies, qu'on appelle tout ce qui a permis à
l'Homme de progresser égoïquement, mais qui va amener l'Homme à la destruction, à la fin
d'un cycle, parce que ce n'est pas créatif, parce que ce n'est pas dans la Lumière de
l'Homme, ce n'est pas dans l'Esprit de l'Homme. C'est tout enraciné dans tout ce qui est
passionnel et divisible, et planétaire dans l'Homme. 

La belle science de l'Homme, les beaux esprits : Fermi, Steiner, Curie, Einstein, les beaux
esprits qui amènent un peu d'Intelligence à l'Homme, ces beaux esprits là, un jour, on
s'aperçoit que leur science est dévolue, non pas à cause d'eux, mais parce qu'elle a été
utilisée par d'autres esprits qui n'ont pas la clarté, la brillance, la lucidité, la limpidité de ces
esprits-là qu'on appelle “les Pasteur”. Donc tu finis par un peu, dans la même situation.... Je
vous donne un exemple...

Imaginez-vous qu'aujourd'hui pour demain là, il arrive un homme sur la planète Terre là,
puis qui dit : “écoute, Richard Glenn, on va te donner des pouvoirs, okay, tu vas parler à la
table, puis elle va s'en aller là la table, tu vas vouloir une autre sorte d'eau, tu vas la
commander puis elle va changer, tu vas avoir du plomb en fer, ça va se faire, t'sé, on te
donne le pouvoir, mais on te dit une chose : la minute que tu vas transférer ton pouvoir à
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quelqu'un qui ne doit pas le recevoir, tu mets automatiquement ta civilisation en danger”.
Ça, c'est le pouvoir de l'Esprit.

Ça fait qu'avant que l'Esprit descende sur la Terre et donne à l'Homme le pouvoir, l'Esprit va
s'assurer que ce qui est subjectif dans l'Homme, ce qui est planétaire, ce qui n'est pas lucide
va être éradiqué, c'est ça l'initiation solaire. Ce n'est pas un Homme qui va donner à
l'Homme le pouvoir, il faut qu'il y ait de l'Esprit, l'Esprit dans l'Homme, l'Esprit dans
l'Homme ! Ensuite ça continue ! À ce moment-là l'Esprit est libre, là l'Esprit peut faire sur la
Terre des choses merveilleuses avec des Hommes merveilleux pendant que les autres
Hommes continuent leur évolution, leur petit train !

RG : Comment se fait-il que si l'Esprit domine sur la matière, on n'est pas capable d'avoir
un Esprit qui pénètre parfaitement la condition humaine et que, toujours, l'humain à la base
est défectueux, et l'Esprit doit utiliser les objets défectueux pour agir ?

BdM : C'est normal parce qu'on a peur. D'abord on a de la crainte et on a de la mémoire.

RG : Pourquoi l'Esprit tolère ces choses-là dans l'être humain ?

BdM : Ce n'est pas que l'Esprit tolère, c'est que l'Esprit n'a pas le choix. La peur qui est dans
l'Homme, elle est dans l'Homme, comment est-ce que tu veux que l'Esprit enlève la peur
dans l'Homme !

RG : L'Esprit n'est pas libre ?

BdM : L'Esprit n'est pas libre, exactement, il n'est pas libre puis il veut être libre. Il n'est pas
libre. Pour que l'Esprit soit libre, il faut que la mémoire de l'âme soit transmutée, là il est
libre. L'Esprit n'est pas libre. C'est dans l'évolution que l'Esprit va commencer à se libérer, il
va se libérer de quoi ? Il va se libérer des formes qui font partie de la psychologie de
l'Homme pour entrer de plus en plus dans le mental de l'Homme.

RG : Je reviens à ma question, elle est très importante en ésotérisme, vous venez de faire
allusion à celui qui était capable de changer l'eau en d'autre chose, en vin ou déplacer
des... Il a dit : je vous enverrai l'Esprit, et quand ils ont eu l'Esprit sur la tête, les douze,
l'Esprit n'a pas été soumis à la condition des douze, elle a soumis les douze à sa condition ?

BdM : Toujours !

RG : Alors je ne comprends pas pourquoi l'Esprit est toujours là, à attendre que l'humain
s'améliore ?

BdM : Les douze, l'Esprit est rendu dans les douze parce que les douze avaient été favorisés
par la présence du Un. Le fait que lui était avec eux autres, ça leur a ouvert leurs centres
d'énergie. Quand un type comme le Nazaréen qui vit pendant des années à côté d'un type
comme Pierre, puis Jean, puis Jacques, puis tous ces hommes-là, il y a un changement
vibratoire qui se fait par sympathie vibratoire.
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Donc à ce moment-là, c'est plus facile pour l'Esprit de rentrer dans ces gens-là. Si le
Nazaréen n'avait pas été là, l'Esprit ne serait pas rentré dans ces gens-là. C'est le support
vibratoire de cet homme-là qui a permis que l'Esprit entre. Parce que ces gens-là étaient très
simples. Puis si l'Esprit était entré en eux avec la simplicité qu'ils avaient, ils auraient
capotés, ils auraient pensé qu'ils étaient fous, tandis que là au moins il y avait le support, il y
avait la prophétie, ils étaient aidés !

Mais ça ne marche plus de même aujourd'hui. Aujourd'hui l'Homme dans le monde, dans
différents pays du monde reçoit, vit de cette descente de l'énergie dans son mental, qu'il soit
à Tombouctou ou qu'il soit à Québec, puis il peut être tout seul, il n'y aura pas Pierre, Jean,
Jaques pour l'aider ! 

Et c'est là que l'Homme, il faut que l'Homme soit d'un certain Esprit. Et s'il est d'un certain
Esprit, quand ça vient le temps de ça, ça se fait et l'Homme passe à travers. Parce que ce
n'est pas facile, ce n'est pas facile vivre, recevoir cette énergie-là, ce n'est pas facile, c'est
une grande souffrance parce que l'Homme vit dans le passé, l'Homme vit au niveau de sa
personnalité, il ne vit pas au niveau de son Esprit. Donc c'est une grande transmutation.
Mais quand ça vient, ça vient, puis il n'y a rien qui peut empêcher ça

RG : Alors je ne comprends toujours pas pourquoi les êtres humains vivent sur la Terre
dans les conditions dans lesquelles ils vivent, puisque l'Esprit est parfait au départ, il
devrait être capable de purifier...?

BdM : L'Esprit n'est pas parfait au départ, l'Esprit n'est pas complet dans sa descente !

RG : Pourquoi ?

BdM : Parce qu'il y a trop d'âme, il y a trop de mémoire, on est de la mémoire, on ne peut
pas servir deux maîtres à la fois : la mémoire puis l'absence de mémoire. On est trop de
mémoire, on est fait de mémoire, on parle de la mémoire, tu écoutes quelqu'un parler, puis
tu peux voir dans quel livre il a appris ça, puis dans quelle année il a étudié ça, puis qui c'est
qui a dit ça ! On est mémoire !

Donc on n'est pas capable de créer des formes nouvelles qui nous permettent d'enregistrer
dans notre mental une nouvelle vibration, c'est-à-dire une nouvelle connaissance, donc on
est toujours prisonnier du passé, on est comme les “vieilles femmes” qui tricotent, puis qui
tricotent, puis qui tricotent, mais comme elles tricotent toujours des nouvelles couleurs puis
des nouvelles formes, on dit : “c'est beau, tiens, je t'ai fait un beau chandail hier”...  

Mais c'est toujours le chandail fait avec de la laine, on a changé de coloris, puis on a changé
la forme, c'est ça qu'on fait, on fait ça depuis des siècles. Il est tant qu'un jour, on le foute
dans les airs le chandail, puis qu'on fasse d'autres choses. (rires du public).

RG : On ne sera plus des humains à ce moment-là ?

BdM : Non, on ne sera plus des humains. On ne veut pas être des humains, on a peur de ne
pas être des humains, on ne veut pas être des humains, t'sé, il y a du monde (des gens) qui
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ne veulent pas être des humains, il y a du monde qui voudraient voir des extraterrestres, qui
voudraient être des extraterrestres. Il y a toute sorte de monde dans le monde, t'sé ! 

Aussitôt qu'on dit que l'Homme, quand l'Esprit devient libre dans l'Homme, l'Homme
devient réellement un être humain. On n'est pas des êtres humains là, on est des animaux
intelligents, (rires du public), on n'a même pas le droit de s'appeler des êtres humains, on est
des animaux perfectionnés, des animaux intelligents, on n'est pas des êtres humains. Si on
était des êtres humains, on n'aurait pas les problèmes qu'on a.

RG : Vous crachez sur la mémoire, et quand je vous...

BdM : Je crache sur la mémoire ? Je piétine dessus ! (éclats de rire du public).

RG : Parce que moi je suis proche de vous, puis... (rires du public), mais s'il n'y avait pas
cette mémoire essentielle dans chacune des cellules biologiques, le corps humain ne
pourrait pas se reproduire ?

BdM : Ben, oui, mais ce n'est pas ça que je veux dire !

RG : Donc la mémoire est essentielle pour la biologie ?

BdM : Ce n'est pas ça que je veux dire, je ne dis pas que la mémoire n'est pas essentielle,
elle est vitale la mémoire ! Le monde, ils ne comprennent pas ce que je veux dire quand je
veux dire quelque chose, c'est ça le problème avec le monde, ce n'est pas ça que je veux
dire. Je veux dire l'attachement à la mémoire, l'attachement à la forme ; la mémoire, c'est
simplement l'enregistrement conscient ou inconscient d'une forme, mais si la forme n'est
plus bonne, “crisse”, laisse-là là, la forme, lâche-là la forme !

Le monde (les gens),  ils ont une forme, puis ils la gardent, ils ne veulent pas lâcher, c'est ça,
cette mémoire-là que je piétine. Si c'est une forme qui est bonne, elle est bonne, elle est
utilisable, elle sert ; mais si une forme n'est plus bonne, elle n'est plus bonne, c'est cette
mémoire-là que je veux dire ! Il faut que l'Homme soit capable de lâcher la forme. 

Quand l'Homme apprendra à lâcher la mémoire qui ne lui sert plus, il développera une autre
mémoire, une mémoire créative, une mémoire qui engendre une plus grande capacité
créative. L'Homme commencera à comprendre les mystères. Comment est-ce que tu veux
comprendre les mystères, Richard Glenn, si tu es “pogné” avec les idées d'un clerc au dix-
septième siècle. Comprends-tu ? 

Comment est-ce tu veux comprendre les mystères si tu es “pogné” avec les idées du monde
au début du siècle, pendant... Comment est-ce qu'elles s'appelaient les petites filles qui ont
vu... Fatima, t'sé ! Ben, si tu es “pogné” avec la mémoire, puis tu n'as pas la force mentale et
émotive de la faire sauter la mémoire, comment est-ce que tu veux que ton Esprit t'éclaire ?
Il ne peut pas le faire !

Moi si je vais dans mon Esprit puis je dis : “écoute donc, Bernard de Montréal de l'autre
bord, est-ce que c'est vrai l'affaire de Fatima, ça s'est-il passé de même, le soleil s'est-il
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déplacé” ? Sais-tu ce que ça va me répondre ? Ça va me répondre : “demande-moi donc une
question comme du monde... Sans-dessein ! Tu sais bien que ça ne se déplace pas le
soleil”... (rires du public). Ah ! Là, je vais commencer à comprendre quelque chose. 

Là, si je vais, puis je dis : “ben, oui, mais le monde, ils disent que le soleil s'est déplacé”...
Ben, ils vont me dire : “le monde dans ce temps-là était ignorant, le monde dans ce temps-
là n'avait pas de contact avec leur Esprit”. Puis ceux qui avaient contact avec leur Esprit,
ils perdaient leur job. 

Il y en a, il y en a qui savaient ce qui se passait à Fatima, mais tu fermes ta gueule en 1917.
Là on est rendu en 1984, on commence à avoir un petit peu plus de liberté au niveau de la
parole. Mais dans ce temps-là, tu perdais ton job si tu étais psychiatre ou docteur, ou
professeur, ou maîtresse à l'école ; si tu étais curé c'est encore pire, t'sé. Bon, alors il y avait
des règles, le monde respectait les règles en ce temps-là !

Mais nous autres on est rendu en 1984, puis le jeu maintenant de l'Esprit, c'est d'apprendre à
l'ego comment regarder dans tout le fouillis de la mémoire, puis dire “oui, ça, ça a du bon
sens ; ça, ça a du bon sens ; ça, tu peux faire sauter ça ;  ça, ça a du bon sens”. Tu fais un
“cleanup” de temps en temps. 

Nous autres on a des maisons, puis on n'a jamais nettoyé le salon depuis 60 ans, imagine-toi
s'il y en a de la poussière, puis on dit : “viens chez nous, c'est beau”.  Tu t'assois là-dedans
puis la poussière te monte aux oreilles. Il faut que l'Homme apprenne à faire un “cleanup”
dans sa mémoire. Puis comment est-ce qu'on fait un “cleanup” ? Ben, c'est facile !

Tu rencontres du monde dans la vie, tu lis des livres, tu rencontres des politiciens, des
économistes, des psychologues, des historiens, des occultistes, des francs-maçons, tout le
monde, puis le gars il te parle, tu regardes la mémoire, c'est de la mémoire de l'Humanité, tu
regardes, puis si ça a du bon sens, tu le gardes. Ça fait que là, tu as un rapport avec lui, mais
si ça n'a pas de bon sens, tu lui dis que ça n'a pas de bon sens !

Mais si tu n'es pas capable de dire que ça n'a pas de bon sens, lui ensuite, il va aller voir un
autre, puis ensuite l'autre va aller voir un autre, ça fait qu'on devient du monde qui se
promène dans le monde, il n'y en a pas un de nous autres qui a du bon sens, puis on rend
tout le monde sans bon sens ! Ça fait qu'imagine-toi si on avance ! (rires du public).

Puis aussitôt qu'il y en a un là, qui commence à briser la mémoire, il brise les formes, il
brise les formes, là on s'inquiète là : il n'est pas fin ce gars-là, il est dangereux ce gars-là, il
en train de miner notre société”, c'est le trou de cul de la société qu'on mine, c'est pas la
tête, comprends-tu ? C'est le fondement de la société, ce qui est la puanteur de la société, pas
la tête. 

Tu ne peux pas détruire l'esprit d'une société, mais tu peux changer la condition interne de
l'esprit d'une société, et ça, l'Homme va le faire. Moi je suis simplement un exemplaire là-
dedans, il va y en avoir d'autres dans différents pays, en Allemagne, en Autriche, en Russie,
aux États-Unis, il va y en avoir partout !
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Tu ne peux pas empêcher l'Esprit de passer à travers la personnalité de ceux qui ont de
l'Esprit. Ça fait qu'un jour, il va y avoir un gars, puis il va y en avoir un autre, puis il va y en
avoir un autre, on ne parlera pas pareil c'est évident, mais on va tous avoir le même Esprit.
Autrement dit, on va toujours voir clair.

RG : Il y a une espèce de confusion dans ce que vous transmettez, en tout cas présentement,
je reprends l'exemple de 1917, Fatima, quand vous dites : si vous demandiez là, vous
Bernard de Montréal, au supramental : est-ce que le soleil s'est déplacé puis est arrivé au-
dessus des nuages, vous avez répondu que le supramental vous dirait : “ben, écoute, cave,
ça ne peut pas se déplacer le soleil”.

Aujourd'hui, 1917, on sait, ou en 1984, que le soleil ne peut pas se déplacer, mais si vous
reculez à l'époque de l'Égypte ancienne, on était sûr que le soleil se déplace et la Terre ne
bouge pas. Donc il a fallu se servir d'une mémoire intelligente et scientifique et
intellectuelle pour être capable de discerner ce qui fait l'affaire et ce qui ne fait pas
l'affaire, comme vous venez de dire ?

BdM : Bah, oui, mais ça c'est au niveau de la déduction. Si l'Homme était dans son Esprit, il
n'y aurait pas besoin de la mémoire scientifique ou de la mémoire déductive, ou de la
mémoire historique, pour savoir que le soleil ne se déplace pas. L'Esprit a toujours su que le
soleil ne se déplace pas, comprends-tu ?

RG : Est-ce le même Esprit qui a communiqué la Cosmogonie d'Urantia ?

BdM : Ah ! Ça, c'est une question, l'Esprit qui a communiqué la “Cosmogonie d'Urantia”
c'est l'Esprit qui a communiqué la “Cosmogonie d'Urantia”, moi j'ai mon Esprit, puis si je
regarde la “Cosmogonie d'Urantia”, je la regarde avec mon Esprit, comprends-tu ? 

Ça fait que ce n'est pas à moi à faire l'apologie de la “Cosmogonie d'Urantia” en public. La
“Cosmogonie d'Urantia” devrait avoir suffisamment d'esprit pour se tenir par elle-même ! Si
elle n'a pas suffisamment d'esprit pour se tenir par elle-même, la “Cosmogonie d'Urantia”,
un jour il va y avoir un Esprit qui va la faire sauter, ou un jour il y a un Esprit qui va en faire
sauter une partie, ou un jour il y a un Esprit qui va arriver pour soulever des mystères dans
la “Cosmogonie d'Urantia” ! C'est de même que ça marche, ça fait qu'en attendant, ça sert,
puis c'est un grand livre.

Autrement dit l'Esprit, c'est la descente dans la matière de l'énergie. L'énergie, c'est
l'Intelligence. L'Intelligence, c'est l'organisation consciente de la conscience atomique
mondiale, universelle, dans tous les Absolus. Donc l'Intelligence, c'est pas ce qu'on pense,
nous autres. 

Nous autres, on pense que de l'Intelligence, c'est de l'intellect ! Ce n'est pas ça. L'intellect,
c'est simplement une manifestation subjective, inférieure, de ce qu'on appelle l'Intelligence.
Puis l'intelligence sur le plan humain, ce n'est pas l'Intelligence sur d'autres plans, ainsi de
suite.

L'Intelligence, c'est de l'énergie. L'Intelligence, c'est intégrer dans le mouvement de l'énergie
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ce qu'on appelle le phénomène de l'Intelligence ; quand ça connecte cette affaire-là avec le
mental, on a la phénoménalisation sur la Terre du Principe d'Intelligence. Et plus ça s'ajuste
le mental, ben, plus la phénoménalisation est grande, donc plus l'organisation de la matière
en fonction de la Volonté devient puissante, belle, esthétique, ainsi de suite.

Donc ça fait partie de l'évolution de l'Homme, donc il est temps qu'on commence à la fin du
vingtième siècle de se déconstiper intellectuellement, puis voir que l'intellect c'est beau,
parce qu'il y a de la belle mémoire qui fonctionne là-dedans. Ce qui est bon c'est bon, mais
ce qui n'est pas bon, il faut qu'on le mette... Couick... ! 

Puis si on n'est pas capable de faire ça, ben, automatiquement on retarde notre évolution. Je
n'ai rien contre la mémoire. La mémoire, c'est fantastique, d'ailleurs je vais vous en parler de
la mémoire, un jour, qu'est-ce que c'est que la mémoire, mais le “mind time”, ce qu'on doit
comprendre, c'est qu'on doit nettoyer notre mémoire, puis on a peur de la nettoyer notre
mémoire. 

On a peur parce qu'on est émotif d'abord, on a de la crainte, on a peur de se tromper, on n'est
pas sûr, on n'est pas sûr ! On demande l'opinion aux autres, ça fait qu'on n'a pas de
centricité, on n'est pas capable de vivre de notre Esprit, puis dire : “ouais, ça c'est fini, ça a
servi pendant dix-mille ans, c'est assez, c'est assez long ; ça, ça a servi pendant trois-mille
ans, tu enlèves ça, puis tu enlèves ça”... Là tu commences à voir clair, tu commences à
respirer. Là, tu peux parler au monde, sans ça tu ne parles pas au monde, tu jases.

RG : Mais quoi enlever ?

BdM : Enlever tout ce qui n'est pas intelligent.

RG : Et qui va avoir assez de discernement ?

BdM : Ah ! “That's the story of the (??)”... Celui qui a du discernement, il travaille selon
son discernement, tu travailles selon son ton discernement. Tu as du  discernement, lui a du
discernement... Lui il en a un petit peu plus... Lui un petit moins, lui un petit peu plus, lui un
petit peu moins...

RG : C'est toujours des humains ?

BdM : C'est toujours des humains, mais dans leur Esprit, parce qu'il y a quelque chose de
bien particulier. L'Esprit... La différence entre l'Esprit puis l'intellect, c'est bien subtil.
L'Esprit, ce n'est pas intellectuellement intelligent, c'est intelligemment intelligent. 

Autrement dit, si tu rencontres quelqu'un qui n'a pas beaucoup d'intellect là, parce qu'il n'a
pas beaucoup de mémoire académique là, mais il est dans son Esprit, tu vas voir qu'il y a
une Lumière là, même si tu as des gros traités dans ta tête là, tu ne pourras pas traiter avec
son Esprit. Son Esprit, il défait les mailles de son chandail ! Il défait ! C'est fin l'Esprit, c'est
bien intelligent l'Intelligence !

L'intellect, ce n'est pas intelligent, c'est de l'organisation sytématique d'une mémoire bien
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coordonnée pour remplir la fonction symbolique du mental humain. Ça, c'est le mental, mais
de l'Esprit, c'est quelque chose, de l'Esprit c'est du “stock” ! Ça fait que l'Esprit, quand ça
rentre dans l'ego, à ce moment-là ça rend l'ego créatif, ça rend l'ego coordonné dans sa
réalité, au niveau mental, émotionnel, vital, physique, autrement dit ça rend l'Homme réel de
plus en plus. C'est ça l'intégration, c'est ça l'évolution, ça prend un certain temps.

RG : Ça m'a l'air une démarche très scientifique et très peu spirituelle ?

BdM : Oooh, dans l'Esprit, mon cher il n'y a aucune spiritualité. Dans l'Intelligence Pure, il
n'y a aucune spiritualité. La spiritualité, c'est la machination astrale des forces inférieures du
Cosmos contre l'Homme. La spiritualité, c'est de la politique cosmique, c'est de la politique
cosmique, c'est écœurant, (rires du public) mais ça, il faut le comprendre. Mais je ne dis pas
que ce n'est pas bon, c'est fantastique la spiritualité... Dans le passé !

Mais dans le nouvel âge, l'Homme va voir à travers de tout ça. Que Allah, les Mahométans,
les Musulmans... Les Musulmans, ils croient à leur affaire. Le Juif, il croit à son affaire. Le
Chrétien, il croit à ses affaires, t'sé, chacun croit. Ça, c'est de la foi, c'est bon, ça aide les
peuples, ça aide les individus... Bababa bababa... 

Mais un jour, il faut que l'Homme rentre dans son Intelligence. Quand l'Homme sera dans
son Esprit, il n'aura plus besoin de ça, c'est propre ! Ça, c'est du théâtre, c'est du théâtre !
Puis on se tue au nom de tout ça, t'sé, on se coupe la tête au nom de tout ça, il faut que ça
arrête un jour.

Ça fait que la spiritualité ça fait partie de l'organisation psychologique de l'Homme pour
l'involution afin de l'empêcher qu'il se mange tout rond. Puis après le vingt-et-unième siècle,
on n'aura plus besoin de ça. Ça va être final. Mais quand je dis qu'il n'y aura plus besoin de
ça, je veux dire qu'il y aura des Hommes sur la Terre qui n'auront plus besoin de ça. 

Il y en a bien qui vont avoir encore besoin de ça, mais je parle de ceux qui n'auront pas
besoin de ça. Ceux qui n'auront pas besoin de ça, ils vont explorer un autre domaine de
l'Intelligence, de l'expérience interne !

Te vois-tu assis chez vous un soir... Même toi, t'es dans dans ton champ, t'es avec ta femme
dans ton champ, t'as un fils toi, t'es avec ton petit gars dans ton champ, puis il y a une
“soucoupe volante” qui descend, Bzzzzz ! (rires du public). Là, toi tu deviens tout malade,
tu deviens tout en compote, puis les autres, Bzzzzz : “viens-t'en ici, va-t'en là... bababa...
rentre dans notre machine”. T'sé, ils t'amènent avec eux autres, ensuite ils te ramènent, ils
t'ont tout programmé !

Tu dis ce que tu penses que t'as vu, t'sé,  ils t'ont fait un scénario, toi t'arrives ici... Tu restes
à “Bélair”... Tu t'en vas à “Bélair”, t'annonces à tout le monde que t'es allé dans une
“soucoupe volante”, t'as des affaires à dire, effectivement tu vas avoir des affaires à dire, tu
vas en avoir bien à dire ! 

Les gens vont dire : “démerde-toi avec ça” (rires du public). Là, tu commences à dire les
affaires, mais ce que tu ne sais pas toi, c'est que t'as été programmé par eux autres ! Ça fait
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que les gens vont dire : “Richard Glenn, c'est un charlatan... peut-être”... C'est pas vrai, t'es
pas un charlatan, c'est vrai ce que t'as dit, seulement toi puis le monde, vous ne savez pas ce
qui s'est passé dans la “bagnole”, parce que vous ne connaissez pas les Lois de tout ça ! 

C'est ça que je discute quand je parle des gens qui sont contactés, puis c'est ça que l'Homme,
il faut qu'il “watch” parce que ça, c'est rien, les petits contacts qu'on a à gauche puis à droite
depuis quelques années, ça, c'est de la petite bière. Mais à la fin du cycle, ça va être du
“stock” ! Ça fait que si tu rencontres le gars qui descend de l'autre bord, puis tu n'es pas
capable de le regarder dans les yeux sans qu'il te fasse parader lui, tu ne vaux rien, t'es final,
il peut faire de toi ce qu'il veut, CE QU'IL VEUT ! 

Ça veut dire que pour que l'Homme soit capable de regarder ce gars-là dans les yeux, puis
communiquer par télépathie avec lui, puis le gars il dit : “assois-toi”, puis tu dis : “je ne
suis pas intéressé à m'asseoir”. Puis tu ne t'assois pas ! … Il dit : “toi,  tu vas t'asseoir”...
Puis toi, tu dis : “je ne suis pas intéressé à m'asseoir”, là, il y a un équilibre. Il y a un
équilibre ! Tant que l'Homme ne sera pas arrivé à ça, l'Homme ne pourra pas travailler avec
ces Intelligences-là, c'est pour ça que l'Esprit descend aujourd'hui sur la Terre pour préparer
l'Homme au contact avec des extraterrestres.

57B - PREMIER MYSTÈRE COSMIQUE

R G : On se quittait tantôt, Bernard de Montréal, en faisant allusion au phénomène
”extraterrestre” qui prendrait un être humain sur la Terre, qui l'amènerait à bord d'un
appareil et après l'avoir laissé sur la Terre, le type raconterait toutes sortes de choses, mais
toutes ces choses lui auraient probablement été programmées par les extraterrestres, ce qui
est fort possible.

Mais moi, je vous relançais sur le thème de la soirée qui est l'incarnation, le mystère de
l'incarnation. Ne sommes-nous pas nous tous, êtres humains, des êtres biologiques,
programmés sur le plan biologique, programmés sur le plan intellectuel, programmés sur
tous les plans par des êtres immatériels, hors du temps et de l'espace, parfaitement libres
qui se servent du condensé matière pour vivre, eux, des expériences, appelons sur le plan
émotionnel, eux se servant de nous, mais nous ayant “brainwashé”, comme vous aviez dit,
lavé le cerveau pour pas qu'on sache qu'on est l'objet de leurs machinations, et c'est là le
mystère qu'on garde caché, d'où on vient, pourquoi on est là et qu'est-ce qu'il y a en dehors
d'ici ?

BdM : La fonction de l'Homme, c'est de découvrir ça. Un des grands buts de la vie sur la
Terre, c'est de découvrir ça. Une fois que l'Homme a découvert ça. Là, ensuite l'Homme
développe une science totale, globale de la vie. Parce que quand l'Homme découvrira la
quête de l'invisible à son insu contre lui pour son involution, l'Homme devra supporter le
choc de la découverte. 
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Ça crée un choc, ça crée un choc à l'Homme quand l'Homme découvre telle chose, telle
chose, telle chose, ça crée un choc. Donc ça fait quoi ? Ça change sa mémoire, donc ça fait
quoi ? Ça libère son Esprit, donc ça le met sur une nouvelle voie d'évolution. Ça le prépare à
être pour la première fois dans la Lumière de son Intelligence, au lieu d'être dans l'ombre de
l'Intelligence d'autres êtres qui sont sur des plans invisibles, et qui, dans le passé, pour des
raisons de construction et d'involution, ont asservi l'Homme malgré eux-mêmes, MALGRÉ
EUX-MÊMES ! Ça fait partie de l'organisation invisible de ces mondes-là. 

Donc le but de la vie éventuelle de l'Homme sur la Terre, c'est quoi ? C'est de devenir
scientifique. Le but de la vie, c'est de se scientifiser à tous les niveaux. Donc lorsque la vie
se scientifise à tous les niveaux, elle se scientifise au niveau matériel, ça, on a déjà
commencé. Ensuite elle se scientifise au niveau vital, on n'a pas réellement tout à fait
commencé. Ensuite elle devra se scientifiser au niveau astral, émotionnel, au niveau mental,
ainsi de suite. Là, on tombe dans la haute robotisation des clones. Donc la vie doit se
scientifiser ! 

Mais pour que la vie se scientifise, il faut que la vie devienne au niveau de l'expérience
humaine, réelle, c'est-à-dire qu'il faut que l'Homme connaisse la vie de son Esprit au lieu de
simplement vivre de l'histoire de la mémoire de son âme, ce que les psychologues appellent
l'inconscient. 

Il faut qu'un jour l'Homme cesse d'être inconscient. Il faut qu'un jour l'Homme puisse
réaliser que c'est une insulte à son Intelligence ou à l'Intelligence de son Esprit, ou à la
présence de son Esprit sur son mental, sur son plan mental, de rêver dans la nuit. C'est une
insulte, rêver, quand on est bien bien conscient ! 

Donc il faut que l'Homme en arrive à un état de maturité, ça prend des siècles pour ça, c'est
une nouvelle évolution, ça prend des siècles, mais la clé là-dedans, c'est que l'Homme doit
prendre conscience quelque part dans sa vie individuelle, que la réalité interne de sa
conscience, elle est en fonction de sa capacité à lui, d'absorber le choc que crée la mémoire
lorsqu'elle est vue et prise dans son ensemble total, contre l'Esprit de l'Homme. 

Puis ça, c'est dans l'expérience de l'Homme, il n'y a pas un être humain sur la Terre qui peut
entrer dans son Esprit sans le support de son Esprit, c'est impossible ! Donc à un certain
moment, l'Homme a le support de son Esprit, il y a une fusion quelque part qui se fait. Ça
fait partie de l'évolution. 

Mais lorsque l'Esprit commence à se libérer, c'est-à-dire à descendre dans l'Homme, c'est-à-
dire à se manifester dans le mental de l'Homme pour créer ce qu'on appelle une conscience
supérieure, le mental supérieur, “whatever”, il y a un changement dans la mémoire de
l'Homme, c'est-à-dire qu'il y a un vacillement, qu'il y a une dépolarisation, qu'il y a une
réorganisation du matériel psychique de l'Homme, autant sur le plan mental que sur le plan
émotionnel.

C'est ça qui permet à l'Homme de vivre de plus en plus de proximité avec cette énergie-là,
autrement dit la fusion, donc au cours des années, ça le prépare, l'Homme, à être en contact
avec une réalité beaucoup plus extrasensorielle, ce qui veut dire quoi ? Ce qui veut dire que
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ça permet à l'Homme, au cours des années qui viendront, à avoir, à vivre du matériel, et
aussi à vivre de l'apport de l'immatériel dans le matériel. Là, la vie commence à avoir du
sens, elle commence à avoir du bon sens, pourquoi ? 

Parce qu'elle est contrôlée par l'Homme, c'est-à-dire qu'elle est contrôlée par l'Esprit dans
l'Homme parce que l'Homme, c'est l'Esprit dans l'Homme... L'Homme c'est pas ça, c'est une
coque ça, il n'y a rien là. Ça, c'est du “steak”, mais l'Esprit dans l'Homme, c'est ça l'Homme.
Donc cet Esprit qui est très puissant parce que c'est l'énergie – c'est l'énergie même –
transmute, transmute, transmute, transmute, transmute !

Et un jour l'Homme s'aperçoit qu'il n'a pas simplement de la “viande”, mais il y a un double
lumineux dans sa “viande”. Ah ! Ben, ça commence les affaires, t'sé ! T'sé, quand t'es
couché, puis tu sors de ton corps, puis que tu te regardes, puis que t'as un double lumineux
de ton corps, puis tu peux aller où tu veux, puis rencontrer qui tu veux, puis rentrer dans la
matière, puis sortir de la matière, c'est intéressant ! 

Là, la vie commence à valoir la peine d'être vécue, pourquoi ? Parce qu'elle devient
multidimensionelle, elle devient réelle. L'Homme sort de l'existence pour entrer dans la vie. 

L'Homme n'a pas de vie, l'Homme ne connaît pas ça la vie sur la Terre ! Le Nazaréen, il a
connu ça, les grands initiés ont connu ça, qu'est-ce que c'était la vie. Il n'a pas pris un taxi
lui, quand il est parti ! La vie : il est rentré dans l'éther ! Bon, l'Homme doit un jour rentrer
dans l'éther, ce n'est pas rien que lui qui rentre dans l'éther ! 

Ça, c'est la nouvelle évolution, donc il y a des conditions pour ça, c'est la transmutation de
l'âme. La transmutation de l'âme, ça veut dire quoi ? Ça veut dire la conscientisation chez
l'Homme de son Esprit, la réalisation chez l'Homme que les formes dans le passé de tout ce
que l'Homme a connu dans le passé, c'était fantastique, c'était grandiose, c'est ce qui a
permis l'involution. 

Les guerres ont permis l'involution, tout a servi dans le passé, la religion a servi, les
prophéties ont servi, tout a servi, les superstitions ont servi, tout a servi, les divisions entre
les races ont servi, entre les cultures, tout a servi ! Ça fait que le passé, l'histoire de l'Homme
c'est merveilleux, mais un jour, il faut que l'Homme sorte de l'expérience collective du passé
pour rentrer dans l'expérience individuelle de son Esprit. C'est ça l'évolution. 

Puis ça, ça se fait quand l'Esprit commence à connecter avec l'ego, mais ça, ce n'est plus de
la spiritualité ça ! Tu peux aller au Tibet tant que tu veux, t'sé, tu peux aller au Tibet tant
que tu veux, tu peux rencontrer les tibétains, mais tu vas toujours rester demeuré “p'tit pet”.
Ça n'ira pas plus loin que ça, ça va te coûter un billet d'avion, peut-être tu vas revenir
malade parce que tu vas avoir mangé des choses qui ne te conviennent pas, tu vas revenir ici
déprimé ! 

Tu vas dire : “comment ça se fait, moi j'ai lu des grands livres, il y en a qui sont allés au
Tibet, puis ils sont revenus avec quelque chose”... Ça dépend de l'expérience de chacun, la
connais-tu l'expérience ?! 
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Je vais vous dire quelque chose, moi je sais qu'il y a des gens qui ont écrit des livres assis
dans leur bureau à Londres, faisant penser au monde qu'ils étaient allés au Tibet. C'est fort,
hein ! Vous parlez de la violation des droits de l'Homme, il y a des Hommes qui écrivent
des romans, des types qui écrivent des romans là, ils sont assis dans leur bureau, ils tapent
ça, nous autres on sait que c'est des romans.

Mais il arrive quelque chose de phénoménal – parce qu'on est niaiseux – quand c'est un
roman ésotérique, là, ce n'est plus pareil, on n'est pas capable de s'imaginer qu'un gars est
capable de s'asseoir chez lui, dans sa chambre à Londres là ou a New-York, puis il tape un
roman. Puis nous autres, on pense que le gars est réellement allé là-bas, puis qu'il a vécu ça
réellement, c'est facile de se faire charrier. 

Mais si tu es dans ton Esprit puis tu regardes ça, ce livre-là, là tu vas être surpris... (coupure
enregistrement)... (reprise en cours)... Il n'y a pas de prix pour l'Esprit, il n'y a pas de prix
pour la valeur, mais il y a un prix à payer ; on le paie tous le prix, à un niveau ou à un autre,
on le paie le prix. 

Ça fait que l'Homme un jour doit devenir intelligent, quand l'Homme est intelligent... Ça se
fait individuellement, tu ne peux pas devenir intelligent collectivement, c'est impossible. Tu
deviens intelligent individuellement, puis quand tu es intelligent, tu peux fonctionner en
relation avec la société, tu fonctionnes, la relation avec la société est intelligente, tu deviens
un caméléon, pas un chameau ni un lion, un caméléon !

(Coupure) (…) Ce qui a été fait dans le passé qui est bon, c'est bon, mais toi tu es dans ton
Intelligence... (coupure) (…) L'Homme qui a des pouvoirs, il n'y a rien que toi qui le sais,
rendu à ce point-là tu n'es pas intéressé à faire du “teasing” (taquinerie) trop gros, il n'y a
rien que toi qui le sais. 

Puis si tu en rencontres un autre qui a des pouvoirs, ben, vous êtes dans la même vibration,
il n'y a rien que vous deux qui le savez ! S'il y en a trois qui l'ont, puis ils se rencontrent, il
n'y a rien qu'eux autres qui le savent. Quand il y en aura cent-mille, deux-cent-mille, qui
auront des pouvoirs, ben, il se passera certainement une petite “craque” quelque part dans
l'organisation sociétale de l'Homme, ça fait partie de l'évolution puis des pouvoirs de la
Lumière sur la Terre, il n'y aura rien qu'eux autres qui le sauront.

RG : Quelles seraient les Lois de l'incarnation ?

BdM : Les Lois de l'incarnation ? La Loi la plus fondamentale de l'incarnation ou de la
réincarnation ? Ce n'est pas pareil !

RG :  De l'incarnation.

BdM : O.K. L'incarnation, c'est un privilège mon cher ! Le “RÉ”, il y a une grosse
différence entre RÉincarnation et INcarnation. 

L'incarnation, c'est le grand privilège de l'Esprit. La réincarnation, c'est la grande fatigue de
l'Esprit. 
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Alors quand l'Esprit s'incarne, c'est un privilège parce qu'il a accès à une expérience qui fait
partie des plans les plus bas du Cosmos, donc pour l'Esprit, des plans les plus merveilleux
parce qu'il y a beaucoup de formes. 

L'Esprit s'ennuie en lui-même parce que l'Esprit n'est pas forme, donc l'Esprit qui est dans la
forme... L'eau, l'eau quand elle est dans un verre, elle sert, quand elle est dans un contenant,
elle sert. L'Esprit, c'est la même chose. L'Esprit, quand il est contenu, il sert. Donc c'est un
privilège l'INcarnation. 

Mais la Réincarnation, ça commence à être un défi, ça commence à être fatigant !

RG : C'est du recyclage ?

BdM : C'est du recyclage. Pourquoi ? Pourquoi il y a réincarnation ? Parce que l'Esprit n'est
pas assez habitué, il n'est pas assez mûr, donc il accumule trop de mémoire. Quand on vit
dans une société humaine, dans une tribu, dans une ville, on est influencé, donc on perd de
l'Esprit et on collectionne de la mémoire. Éventuellement, on devient tellement fort en
mémoire que notre Esprit n'a plus de pouvoir sur nous. 

Donc ça prend beaucoup de réincarnations pour ajuster cette mémoire-là, pour qu'un jour les
aspects négatifs et positifs de la mémoire puissent être neutralisés par l'Esprit. Et ça, ça se
fait par le fait que, plus l'Esprit évolue, plus il est capable de se construire un corps mental,
un corps émotionnel et un corps vital, et un corps physique de bonne augure, solide, sain. 

Ça fait qu'un jour, quand il est prêt à mettre la hache dans la mémoire, le corps mental peut
le supporter, le corps émotionnel peut le supporter, le vital et le physique. Donc l'Esprit
descend dans la matière, et là, il peut se former un nouveau corps qu'on appelle un corps de
Lumière, parce que la conscience atomique du corps physique a été élevée en vibration.
Donc il peut se détacher éventuellement un double qui devient plus tard le transport de
l'Esprit, ce que dans la “Cosmogonie d'Urantia”, on peut appeler le transport séraphique de
l'Esprit. 

Donc l'Homme a aussi accès à un transport séraphique, mais ce n'est pas un transport
séraphique qui est universel, c'est un transport séraphique qui est simplement morontiel,
c'est-à-dire qu'il appartient à la gestation de l'âme, il fait partie des ordres de l'âme, ce
transport-là. Ce corps-là, il fait partie de l'ordre de l'âme ! 

Plus l'âme a perdu de la mémoire, plus le transport est puissant, plus l'Homme a perdu de la
mémoire, plus il y a de la luminosité dans le transport, donc plus le transport peut servir
l'Esprit de l'Homme à entrer dans les domaines qui sont privilégiés de l'Esprit, réservés à
l'Esprit, mais donnés en probation à l'être humain qui a dépassé les champs de l'immortalité.

À ce moment-là, l'Homme peut entrer et parler, dialoguer, entrer en conversation avec les
“dieux”, et on retrouve à ce moment-là les grands mystères réfléchis dans l'expérience de
l'âme, au lieu d'être vécus au niveau de l'espoir spirituel, ésotérique, occulte, aveugle, naïf,
niaiseux d'une Humanité rampante.
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RG : Dans ce que vous avez dit, est-ce qu'on peut tirer la conclusion que celui qui naît
infirme dans un corps physique, a un trouble au niveau de la descente de l'Esprit ?

BdM : L'infirmité, ça fait partie, ça peut faire partie d'un certain karma, il y a des choses,
mais ça, ça ne fait rien parce qu'un Homme peut être infirme, mais l'infirmité sert toujours à
l'Esprit. Tout sert. Mais l'infirmité réfléchit toujours une condition antérieure, toujours ! 

C'est ça la loi de karma, appelez ça comme vous voulez, c'est un équilibre, c'est de la
comptabilité. Un Homme qui pourrait aller dans son passé pourrait voir pourquoi
aujourd'hui il est infirme, il y a une raison, mais ça, ce n'est pas grave. Ce n'est pas le passé
de l'Homme ou le “karma” de l'Homme qui compte, c'est ce que l'Homme dans le présent
est capable de comprendre de son présent. 

Si l'Homme est capable, est assez fort dans son Esprit ou de son Esprit, pour comprendre la
relation entre sa mémoire et son Intelligence réelle, il est capable de neutraliser
complètement son “karma” dans une vie, autrement dit rebalancer complètement ses
énergies pour en arriver éventuellement à vivre plus tard de la fusion. 

Peut-être qu'il va être infirme pendant un certain nombre d'années, mais un jour, s'il y a
suffisamment d'Esprit en lui, il sera amené à des expériences où son corps sera transmuté,
c'est-à-dire où son corps sera rendu parfait, mais dans des conditions qui font partie de son
expérience future, en fonction de l'évolution de l'Humanité, en fonction des grandes choses
qui se passeront sur la Terre à la fin du cycle. 

“In the mind time” (dans le temps mental), s'il est capable d'être suffisamment dans son
Esprit, il ne souffrira plus éventuellement de son infirmité. Mais il faut qu'il soit dans son
Esprit. Sans ça, il y a la mémoire.

RG : Je vous ai posé la question au départ : “quelles sont les Lois de l'incarnation”, vous
m'avez répondu : d'abord c'est un privilège, maintenant quelles sont les Lois ?

BdM : Les Lois de l'incarnation ? Il y en a beaucoup de Lois de l'incarnation. Si tu
t'incarnes avant ton temps tu peux être bloqué, autrement dit dans l'incarnation, il y a des
Lois sévères qui régissent la population de la Terre (coupure enregistrement)... Là, il y a des
âmes espiègles, il y a des âmes “truquées”, elles font tout pour s'organiser pour rentrer dans
un corps, donc de l'autre côté, il y a un problème de surveillance, ils ne peuvent pas tout
surveiller parce qu'il y a trop de fracas dans les sphères. 

Le fracas, c'est un son, c'est une sonorité qui existe dans les sphères et quand il y a beaucoup
de souffrance dans les sphères, il y a tellement de sonorité que ça, ça distrait l'Esprit, et les
forces négatives se servent du fracas dans les sphères pour permettre que des âmes
s'introduisent dans un corps physique quand elles ne devraient pas s'introduire dans un corps
physique, elles devraient attendre. 

Ça fait partie des Lois de ces mondes-là, le fracas, le bruit, appelez ça comme vous voulez !
Donc les esprits qui s'occupent, qui ne sont pas des esprits absolus, mais les esprits qui
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s'occupent à la surveillance de la gestion des incarnations sont distraits, SONT
DISTRAITS ! Tu es distrait toi, des fois, dans ton Esprit ? Bon, ben, dans l'Esprit, si tu en
dehors de ton corps physique, tu pourrais être distrait aussi. Alors il y a des esprits qui sont
distraits, puis c'est là qu'il y a des erreurs qui se produisent. 

Donc une des Lois de la réincarnation, c'est la gestion du temps, et il y a des âmes qui ne
devraient pas s'incarner avant deux-cents ans, trois-cents ans, mais elles sont pressées et
elles veulent s'incarner tout de suite, elles s'incarnent dans trois, quatre, cinq années, des
fois, dix ans, quinze ans, c'est trop vite, ils font une gaffe.

Le phénomène de l'homosexualité, c'est ça, des âmes qui s'incarnent trop vite au lieu
d'attendre dans cinq-cents ans, cinquante ans, deux-cents ans, dans une nouvelle civilisation
où ils ont perdu la mémoire de leur féminité, ils réincarnent quelque temps après !

Ça fait que le gars, la fille est morte, comprends-tu, puis elle se réincarne dans un corps de
mâle. Le mâle, il a toute la mémoire féminine de la femme avant, puis après ça, il se
demande pourquoi est-ce qu'il est homosexuel ! Ça, c'est une des grandes raisons. Il y a des
erreurs comme ça qui se commettent. Puis l'autre Loi de la réincarnation, la réincarnation... 

RG : Pas de la réincarnation, de l'incarnation !

BdM : De l'incarnation, O.K. Une autre Loi de l'incarnation, c'est que l'incarnation, puisque
c'est le privilège de l'Esprit, ce n'est pas donné à tous les Esprits de s'incarner sur telle
planète ou telle planète. Il y a des Esprits qui ne peuvent pas s'incarner sur la planète Terre,
ils sont obligés de s'incarner sur une autre, c'est comme l'affaire des passeports. 

Si tu veux être citoyen américain, si ça convient au gouvernement américain, c'est un petit
peu la même chose. Il y a une gestion dans le Cosmos. Il y a des Esprits qui ne peuvent pas
s'incarner sur telle planète, ils doivent s'incarner sur d'autres planètes. Mais ce qui arrive,
c'est que quand un Esprit est suffisamment – je ne dirais pas entêté – mais quand un Esprit
veut suffisamment s'incarner sur une planète pour une raison particulière, éventuellement il
réussira à le faire, à s'incarner. 

Donc cette Loi-là, on appelle ça “la Loi de la composition des incarnations”. C'est l'Esprit
lui-même qui compose le temps, le mental, l'émotionnel, les corps dont il a besoin pour
s'incarner. Et souvent les Hommes qui viennent dans le monde, par exemple, à certaines
périodes, sont des Esprits qui ont attendu bien longtemps, des siècles et des siècles, pour
s'incarner dans une certaine période de leur planète pour faire un certain travail quelconque. 

Ils composent le mental, ils composent le corps émotionnel, ils composent tous les principes
dont ils auront besoin pour se servir quand ils viendront sur la planète à tel âge, à tel temps.
Ce sont des Esprits qui sont mûrs, qui ont de l'expérience, ils ont beaucoup de sagesse, ainsi
de suite, ils ont des facultés, ils ont un rôle à faire dans tel domaine ou tel domaine de
l'expérience humaine. Une autre Loi de la réincarnation, c'est que la réincarnation...

RG : Non ! De l'incarnation !
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BdM : De l'incarnation ! L'incarnation, c'est un phénomène qui permet à l'Esprit de prendre
la mesure de lui-même, donc un Esprit qui s'incarne sur une planète comme la planète Terre,
n'a pas la même mesure dans son expérience qu'un Esprit qui va s'incarner, par exemple, sur
une planète qui est en dehors de notre système solaire. C'est évident, parce que les
conditions de vie sont différentes.

C'est pour ça que pour les Esprits, la Terre c'est une planète extrêmement importante parce
qu'eux autres savent que c'est une planète expérimentale.

C'est-à-dire qu'eux autres savent que l'Homme n'est pas arrivé au stage du retour à la
Lumière, ils savent que l'Homme est encore au stage de la mémoire, que l'Homme est au
stage de l'apprentissage, que l'Homme est au stage de la relation vibratoire sympathique
avec son âme, que l'Homme est un être, un animal très intelligent, mais pas animal dans le
sens “darwinien” du terme, d'animal intelligent, dans le sens qu'il a un corps animal qui a ou
qui possède sur son comportement psychologique une très grande force.

Et l'Esprit sait ça, et quand un Esprit veut s'incarner pour corriger ça, il est obligé d'attendre
très longtemps parce qu'il est obligé d'être mandaté, c'est-à-dire qu'il faut qu'il lui ait été
donné de très bien étudier la civilisation, la culture, la race, les conditions de l'Homme pour
qu'il connaisse bien l'Homme, pour que, quand il vient et que la connexion soit faite entre
lui et son cerveau, qu'il puisse travailler sur la Terre pour éduquer l'Homme. 

Donc pour finir ça un petit peu, l'affaire de l'incarnation là, s'INcarnent sur la Terre que les
initiés ; se RÉincarnent les Hommes ! Les Hommes se réincarnent, les initiés s'incarnent. 

Les êtres ascendants se RÉincarnent.

Les êtres descendants s'INcarnent. 

Les êtres descendants n'ont rien à apprendre sur une planète, ils viennent  pour donner un
enseignement sur une planète. 

Les êtres ascendants apprennent, et en apprenant, ils développent une très grande mémoire
de l'Humanité qui sert d'expertise plus tard aux êtres qui descendent pour comprendre
l'organisation psychique, vibratoire, électrique, électromagnétique, physique, biologique,
neurologique de l'Homme pour composer un Homme qui peut supporter le poids de l'Esprit,
autrement dit de leur Esprit, quand ils viennent dans la matière.

RG : Alors ces êtres ascendants qui se réincarnent, il a quand même fallu qu'ils s'incarnent
une première fois ?

BdM : Ohhh ! Non, non, non, non, non... Non, non, non, non, non, non ! L'Esprit et l'âme
ce n'est pas pareil, ce n'est pas pareil l'Esprit puis l'âme ! L'Esprit, c'est l'Esprit. L'âme, c'est
de la mémoire. L'âme, ça ne vaut rien ! L'Esprit, c'est Tout ! L'âme, c'est la mémoire, c'est
de la mémoire qui est accumulée au niveau physique, vital, astral, mental, c'est de la
mécanique, tandis que de l'Esprit, c'est la vie. 
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Donc pendant l'involution, l'Esprit de l'Homme était en descente dans la matière, ce n'est pas
l'Esprit qui se réincarne, c'est l'âme, donc quand l'Homme est dans l'involution, que l'âme se
réincarne, l'Esprit lui, veut fusionner, il veut fusionner. Mais au fur et à mesure qu'il veut
fusionner avec l'Homme, rentrer en union avec le mortel, il est obligé de défaire l'âme, il est
obligé de défaire la mémoire d'âme. C'est ça qui lui permet de vivre la connexion avec
l'Homme, de le morontialiser, puis c'est pour ça que l'Homme est obligé de vivre un
déconditionnement total au niveau de l'Esprit, autrement dit au niveau de la mémoire.

Sinon l'Homme ne vivrait que l'expression continue de la mémoire consciente ou
inconsciente dans une vie nouvelle, c'est impossible. L'Homme ne pourrait pas supporter le
choc de l'invisible, l'Homme ne pourrait pas supporter le choc de l'éther. 

Donc pour que l'Homme puisse supporter le choc de l'éther, il faut qu'il puisse rentrer dans
l'éther sans perdre conscience, il faut que sa mémoire qui lui rappelle sa personnalité, ses
craintes, sa petitesse, sa grandeur, sa vanité, ses passions, il faut que ce soit éliminé de lui
pour que l'Esprit soit en lui, et que l'Esprit étant en lui, se construise un double. 

Une fois que l'Esprit s'est construit un double, l'Homme ensuite possède un cerveau
éthérique, il a une composante éthérique de son mental, de son astral, de son vital, de son
physique, là il peut entrer dans l'éther qu'on appelle “le Paradis Terrestre”. Il peut entrer
dans ce monde-là et travailler dans ce monde-là.

RG : Tantôt, vous nous avez parlé des êtres descendants, les initiés, vous avez dit les
autres, les humains se réincarnent, mais alors quelle est l'origine de ces humains qui se
réincarnent ?

BdM : L'origine des humains qui se réincarnent, c'est simplement l'origine de l'expérience
de la mémoire, j'ai déjà expliqué une chose, j'ai déjà dit que l'être humain, l'Homme, la
forme humaine, elle existe sur la Terre depuis des millions d'années, mais que l'être humain,
l'Homme racial a été à un certain moment de l'Histoire de l'Homme, rendu. Donc à un
certain moment de l'Histoire de l'Homme, il y a eu une mutation entre des Intelligences qui
venaient d'autres parties de notre système, avec des humanoïdes terrestres. 

Il y a eu mutation, la mutation a créé l'Homme racial, le Noir, le Jaune, le Blanc,
“whatever”, d'où on est aujourd'hui les descendants, nous autres. Mais dans le phénomène
de la vie, de l'expérience de ces êtres-là, il n'y avait que de l'expérience, c'était le phénomène
de l'expérience qui donnait à l'Homme son Intelligence, donc sa mémoire, ce n'était pas un
phénomène d'Esprit. Prenez un verre... 

RG : (…) Comme un chien, un animal...

BdM : Un chien possède un petit peu un corps mental, un petit peu, c'est le phénomène de
l'expérience qui donne au chien son intelligence, c'est le phénomène de l'expérience très,
très, très simpliste, qui donne au verre la capacité d'accumuler la partie de l'autre verre, si tu
le coupe en deux. 

C'est la mémoire, c'est un phénomène de mémoire, le chien ne pense pas, le chien n'a pas
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d'ego, le chien a des émotions, il a une très grande capacité de mémoire parce qu'il est à un
stage d'évolution au niveau de son mental qui est suffisamment avancé pour un animal.

Mais qu'est-ce qui donne à l'être humain la distinction d'être un être humain? C'est qu'il
possède de l'Esprit plus ou moins près de lui, plus ou moins capable de fusionner avec lui,
donc l'Esprit de l'Homme le suit depuis des siècles, mais il est incapable de fusionner avec
lui parce qu'il y a trop d'âme. 

Mais l'âme, elle est nécessaire parce qu'elle donne à l'Homme la constante de sa
composition psychologique jusqu'à ce que l'Esprit descende suffisamment pour faire sauter
l'âme, remplacer la mémoire expérimentale de la conscience de l'Homme par une
conscience pure, remplacer l'expérience de l'Humanité par une création pure, remplacer les
dogmes de l'Humanité qui ont servi à la stabilisation de son émotion vis-à-vis son mental –
pour qu'ils ne se mangent pas ensemble –  par une conscience pure. Ça, c'est l'Esprit. Ça,
c'est la nouvelle évolution.

RG : Pour revenir à l'exemple de l'Homme avant l'Homme, c'est-à-dire l'animal, est-ce que
le chien a une âme ? 

BdM : Le chien a une âme, mais oui, le chien a une âme, il a de la mémoire. De la mémoire
c'est de l'âme, seulement c'est l'âme qui est plus évoluée que l'âme d'un rat.

RG : Est-ce qu'une plante a une âme ?

BdM : L'âme a de l'âme, on ne dit pas que l'âme a une âme, on dit un chien a une âme, mais
une âme, ça a de l'âme, du minéral ça a de l'âme ; c'est à partir du stage animal qu'on peut
dire que l'animal a une âme. C'est comme un poisson, ça n'a pas d'âme, ça a de l'âme. Un
chien, ça a une âme, c'est divisé, la mémoire est suffisamment complexe pour se séparer.
Qu'est-ce qui arrive à une cellule quand elle est bien développée ? Elle se sépare. Quand elle
est bien développée, elle se sépare. 

Alors c'est un peu la même chose avec l'âme du chien, elle se sépare, elle est individualisée
l'âme du chien, c'est pour ça que c'est important les chiens, c'est pour ça que la
domestication du chien, c'est important, la domestication des animaux. Qu'est-ce que c'est
que le phénomène de la domestication des animaux ? C'est aider les animaux à avoir une
âme. Tu ne peux pas domestiquer un poisson, t'sé, domestiquer une baleine ! Tu peux
domestiquer un dauphin, t'sé...

RG : En Orient, on domestiquait même le poisson rouge ?

BdM : On a même domestiqué le Bouddha en Orient, on domestique toutes sortes de choses
là-bas. Ce n'est pas ça que je veux dire. Le point que je veux dire, c'est que l'Esprit de
l'Homme, ce n'est pas l'Esprit de l'Homme, c'est l'Esprit DANS l'Homme. 

Il faut que l'Homme un jour puisse constater que son corps physique, c'est une coque qui
peut être transmutée, puis élevée en vibration pour créer une forme parfaite qu'on appelle le
corps morontiel, le corps de Lumière, appelez ça comme vous voulez. Et ça, quand on le
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devient, le véhicule de transport de l'Esprit est la conscience de l'Homme. Mais il y a une
évolution qui se fait pour ça.

RG : Qu'est-ce qui se dégage du corps physique lorsqu'on dit : on fait le voyage astral ou le
dédoublement, comme vous avez dit tantôt, on voit son corps ? 

BdM : Le voyage... Le corps astral, c'est le corps animal de l'Homme, alors si tu te déplaces
dans ton corps astral, tu es toujours régis par les Lois du corps astral. C'est le corps animal
de l'Homme. Le corps astral de l'Homme est très développé, le corps mental de l'Homme est
en voie de développement. Les Atlantes se sont servis énormément du corps astral, les
Égyptiens, les sociétés secrètes, jusque dernièrement, on s'est servi beaucoup du corps
astral. 

Les Hommes qui vont entrer dans l'initiation solaire ne pourront plus aller en astral, ils ne
pourront plus ! D'ailleurs, je vais vous dire une chose : c'est un signe de la conscientisation
et de la fusion de l'Esprit que, l'Homme qui est en évolution vers cette conscience
supramentale, ne peut plus aller en astral, c'est un signe ! Parce que plus l'Homme fusionne
avec son Esprit, plus il va utiliser le corps mental comme véhicule au lieu du corps astral.
Le corps astral est mis de côté, il ne sert plus. 

Tant que l'Homme se sert de son corps astral, ça lui permet de se spiritualiser, mais lorsque
l'Homme est rendu suffisamment avancé dans la conscience de son Esprit, c'est le corps
mental dont il se sert pour transporter son Esprit, c'est-à-dire pour prendre conscience de son
Esprit, c'est-à-dire pour prendre conscience de l'infinité de son Esprit, dans le temps de son
Esprit, donc lui permettant à lui, de voyager dans l'espace, mais conditionné par le temps de
son Esprit. Donc l'Homme peut aller où il veut, il n'est plus régi par les mêmes Lois.

RG : Est-ce que l'âme et le corps astral, c'est sensiblement la même chose ?

BdM : Ahhh ! Là, ça me fait plaisir. L'âme puis le corps astral, c'est la même affaire, c'est la
même affaire, la même affaire !

RG : Donc est-ce qu'une personne, lorsqu'elle voyage en astral...

BdM : Ils appellent ça “le voyage de l'âme”, ça mène nulle part.

RG : Il abandonne son corps physique sur un lit admettons, pendant que son corps astral
est parti, son voyage de l'âme, son corps physique est laissé quelque part, comme dans un
parking. Est-ce que quelqu'un d'autre d'une autre âme, d'un autre corps astral peut rentrer
dedans et l'utiliser pour continuer à vivre des expériences au niveau de son âme en utilisant
le véhicule d'un autre ?

BdM : Ça revient toujours cette question-là, les gens sont intéressés à savoir ça.

RG : On a fait un conte pour l'enfant Mathieu qui s'appelle le petit pharaon ailé et c'est
exactement la situation, et ça se rapporte à l'Égypte ancienne, à l'époque où on s'amusait à

1707



faire ça ! C'est étrange, hein ?

BdM : On s'amusait à faire ça ! Ah ! Les Égyptiens s'amusaient à faire bien des affaires,
puis ici, ils s'amusent aussi ! (rires du public)... Ouais, ouais, ouais, ils s'amusaient à faire
ça. Je vais te dire une chose. Quand on a de l'ego, ça fascine la magie, puis on aime ça,
s'amuser à faire ça ! Qand on commence à aller un petit peu trop loin dans “s'amuser à faire
ça”, puis qu'on commence à perdre la boule, on commence à arrêter de s'amuser à faire ça. 

On arrête, et l'Homme, je parle de l'Homme de la prochaine génération, l'Homme va
s'apercevoir que tu peux jouer tant que tu veux au niveau de ton ego, avec les forces de
l'âme, tu peux te faire prendre aussi ! Te faire prendre ! Parce que si l'Homme n'est pas dans
son Esprit, il est dans la mémoire de l'âme. 

Exemple, supposons que... Je ne te dis pas que tu as été un pharaon là, supposons que tu
avais été un pharaon, si tu avais été un pharaon, puis tu reviens sur la planète Terre, tu as
toute la mémoire pharaonique, tu as toute la mémoire du cérémonial dans ce temps-là, toute
la mémoire de ta grande importance au niveau des grands prêtres dans ta vie, tous les
conditionnements que t'imposent les grands prêtres ! 

Ça fait que si tu reviens au monde aujourd'hui avec toute cette mémoire-là, tu auras l'intérêt
à reproduire ça. Tu as de la mémoire, donc ça peut t'empêcher d'évoluer, ça va te garder
prisonnier de l'astral, puis c'est pour ça que je le dis en public, puis je le dis à toutes les
écoles ésotériques dans le monde : que l'Homme qui connaîtra la conscience supramentale
s'apercevra d'une chose, puis ça, c'est manifeste, plus tu te conscientises, plus tu perds la
capacité d'astraliser ta conscience. Ça, c'est un grand signe.. 

Si vous me demandiez : “qu'est-ce que c'est un grand signe de la conscientisation de
l'Homme de la nouvelle évolution”... C'est que plus l'Homme se conscientise, plus il rentre
dans le mental supérieur, plus il perd tous les attributs que lui donnait la conscience astrale
et qui lui avaient servi dans le passé. C'est une nouvelle conscience, donc tu lâches la
marche numéro quatre pour entrer dans la marche numéro cinq, c'est normal, c'est normal !
Ça fait que ce n'est pas une affaire de dire que ce qui était fait dans le passé, ce n'était pas
bon ! Ce qui était fait dans le passé, ça faisait partie de l'involution. 

Et dans la nouvelle évolution, lorsque l'Esprit prend le contrôle de l'évolution de l'Homme,
qu'il fusionne avec le mental, c'est fini l'astral parce que l'astral n'a plus le pouvoir sur le
mental humain.

RG : Si je continue dans la ligne de pensée ésotérique, nous vivons à l'époque actuelle une
période de transmigration des âmes de l'époque de l'Atlantide sur notre plan,
présentement ; on canalise les âmes par le voyage astral, grâce au dédoublement provoqué
par la drogue chez les jeunes, on les fait partir dans des trips, et pendant ce temps-là on
pénètre leur corps physique, et inconsciemment ou presque, la société entière est en train
de se transformer par la base grâce à l'intervention et à la migration des âmes de l'époque
de l'Atlantide. 

Et il y a parmi nous des Atlantes qui s'ignorent et qui le découvriront intellectuellement
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parce qu'ils attendent la fusion avec l'éthérique, ils veulent le vivre le fameux phénomène de
fusion avec l'éthérique, et c'est leur chance de le vivre maintenant ?

BdM : Oui !

RG : Vous dites oui ?

BdM : C'est leur chance, mais ils seront obligés en tant que personnalité humaine de vivre
la transmutation du corps astral quand-même. Tu ne peux pas vivre la fusion sans
transmutation du corps astral. 

Qu'est que ça veut dire la fusion ? La fusion, ça veut dire le perfectionnement de ton
Intelligence en relation avec un nouveau taux vibratoire qui t'est imposé par l'Esprit. 

C'est comme si tu avais une radio là, puis ta radio elle prend certaines ondes ! Bon, tu
prends CKVL, dans le processus de fusion, ton Esprit change le taux vibratoire de ton
cristal, là c'est plus CKVL que tu prends, c'est CKML tu prends un autre poste ! 

Puis ton Esprit peut changer le taux vibratoire de ton cristal comme il veut, donc plus ton
mental est fort, plus ton Esprit peut changer, il change jusqu'à ce que tu arrives à ta limite,
ton Esprit connaît ta limite. Plus tu avances, plus il change, plus tu deviens fusionné, plus tu
deviens fusionné, plus tu deviens fusionné ! 

Ça fait que si ton mental est très fort, il va fusionner, fusionner, puis si ton mental est très
fort, il va fusionner ! Quand tu es rendu à ce point-là, tu es rendu au niveau dans
l'expérience de l'Homme de ce que le Pape Jean XXIII appelait, quand il disait : “à la fin du
cycle, Jean et Michel Archange seront Un sur la Terre”. 

Quand le Pape disait que : “Jean et Michel Archange seront Un”, ça veut dire que l'Esprit
aura fusionné complètement, c'est ça la fin du cycle, donc l'Esprit peut fusionner, l'Esprit de
chaque Homme fusionne avec chaque Homme selon la capacité de chaque Homme de
répondre émotivement ou mentalement à cette énergie-là, donc selon la capacité de chaque
Homme de mettre de côté de la mémoire. 

De la mémoire, c'est de la “sécurité” pour nous autres. Un gars-là qui est à l'université de
Montréal puis qui a trois doctorats là, qui a beaucoup de mémoire, tu penses qu'il ne se sent
pas bien ? Il se sent en sécurité, tu ne peux pas l'accoter. Si tu lui parles de ça, il répond ça,
tu parles d'une autre affaire, il répond ça, tu parles d'une autre affaire... Il répond... Pour
l'accoter, il faut que tu lui parles de quelque chose qu'il ne comprend pas ! 

Là, si tu lui parles de quelque chose qu'il ne comprend pas, il se fâche, là il dit : “tu charries
parce que je ne comprends pas ça”... L'ego, il se défend tout le temps, c'est normal, bon ! 

C'est pour ça que les intellectuels n'ont jamais aimé ça l'ésotérisme, c'est “too much” pour
eux autres, c'est dur “comprendre l'ésotérisme”, eux autres ils sont plus habitués à
comprendre ça, les petites formules, mais là tu tombes dans des affaires où ils ne
comprennent pas ça, ils mettent ça de côté, c'est pas bon ! 
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C'est pour ça que les sociétés secrètes, les sociétés secrètes dans le monde, puis il y en a
dans le monde des sociétés secrètes, bien plus que les gens pensent, sont toutes quoi ? Sont
toutes ésotériques parce que personne ne comprend rien excepté ceux qui sont dedans, alors
il sont “safe” (sûrs), c'est intelligent, comprends-tu ? Un petit bureaucrate lui, il ne peut pas.

RG : Je dois vous avouer une chose, je suis dans le milieu de l'enseignement ici dans la
Province de Québec, et on prépare maintenant dans les cours qui vont être transmis, les
sciences de l'Homme et les sciences occultes ici au Québec... Ça va commencer à
s'enseigner...

BdM : Oui, c'est au Québec c'est “au boutte”, il y a du monde au Québec qui sont “au
boutte”, c'est ça que je disais tout à l'heure, on est une Province privilégiée ; je suis sûr qu'en
Colombie-Britannique, on n'enseigne pas les sciences occultes à l'école. C'est extraordinaire
la Province de Québec, c'est pour ça, je dis : “si les gens peuvent commencer à s'ouvrir, à
arrêter d'avoir peur, à être intelligents”, il ne s'agit pas d'être niaiseux non plus pour
prendre des chances, c'est dangereux l'ésotérisme, puis l'occultisme, quand on n'est pas
préparé ! 

Il y a des gens qui peuvent nous aider à comprendre les choses, là, à ce moment-là, c'est
extraordinaire de faire la synthèse ou la fusion de ces deux sciences-là, les sciences de
l'Esprit parce que l'ésotérisme, c'est les sciences de l'Esprit ou les sciences de l'âme, si tu
veux, et les sciences de l'intellect. C'est merveilleux.

RG : Alors dans les Lois de l'incarnation, est-ce que c'est tout ?

BdM : Dans les Lois de l'incarnation, il y en a bien des Lois de l'incarnation, on peut en
prendre autant qu'on peut parler.

RG : Parce qu'il y a cette fameuse histoire du mystère de l'incarnation du Christ ?

BdM : Le mystère de l'incarnation du Christ ?

RG : Parce que vous venez de me dire, j'ai l'impression qu'il n'y en a plus de mystère ?

BdM : Ça n'existe pas les mystères. Les mystères, c'est un “snow job” (poudre aux yeux) !

RG : Alors le Christ c'est un initié, c'est un être descendant.

BdM : Le Christ c'est un... Bon, vous voulez que je vous parle du Christ comme moi je le
vois, là ?

RG : L'aspect de l'incarnation ?

BdM :  L'aspect de l'incarnation ?
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RG : Il n'est pas réincarné, il y en a qui disent que c'était, je sais pas trop qui avant, Moïse
réincarné en Jésus ?

BdM : Oui, mais ça, c'est pour donner de la substance au phénomène humain, t'sé, lui était
Moïse avant, au moins si c'était Moïse avant, c'est correct, t'sé, (rires du public), on
fonctionne toujours pas déduction.

RG : Lui alors, il n'est pas réincarné ?

BdM : Le Nazaréen, il est venu d'une “shop”, puis c'est final. Seulement quand il est venu,
il a fait une chose, c'est qu'il a permis d'ouvrir les circuits universels parce que son Esprit
était tellement puissant que son Esprit a été capable de passer à travers les couches de
l'astral. 

Quand le Nazaréen disait, ou qu'on disait que le Nazaréen est descendu aux enfers,
autrement dit, il est descendu dans les couches les plus basses, les couches vibratoires de la
mémoire de l'Humanité les plus basses, donc il a permis la communication ou l'ouverture
des circuits universels. 

Moi je considère que l'expérience du Nazaréen là, sa fonction la plus importante pour
l'Homme, la plus occulte, ça a été de permettre que des Hommes puissent plus tard, au stage
de l'évolution, communiquer avec les circuits universels. Ça, c'est sa plus grande, c'est son
plus grand don à l'Humanité. C'est réellement là que le Nazaréen a sauvé les Hommes, c'est
réellement là ! Le reste, c'est de la sensiblerie, mourir sur la croix, ça, c'est du drame. Ça, ça
a été tout crée au niveau de son incarnation.

C'était du drame ça, pour le cœur de l'Homme, pour les émotions de l'Homme, ainsi de
suite, mais au niveau occulte, la fonction occulte du Nazaréen, son grand travail, ça a été
d'ouvrir les circuits universels pour que les gens aujourd'hui puissent communiquer avec les
sphères, pour qu'on arrête d'être niaiseux puis qu'on commence à savoir ce qui se passe,
pour qu'on commence à comprendre les mystères, ainsi de suite.

RG : Dans l'incarnation, il nous a dit : faites ceci en mémoire de moi, mangez le pain,
buvez le vin. Puis c'est comme si c'est encore lui qui était là, mais ce n'est pas de
l'incarnation ça, c'est quoi ?

BdM : C'est du rite, c'est du rituel magique. Il faut comprendre une chose, il faut toujours
séparer l'Esprit du corps. O.K.

RG : Parce qu'on dit que sa présence réelle est dans l'hostie, ou dans le vin consacré ?

BdM : Il ne faut pas faire du “stock” ! Voyons, voyons !

RG : De “l'overtime” ?

BdM : Il faut être intelligent. Quand le Nazaréen disait : “faites ceci en mémoire de moi”,
étant un initié, un initié ça a le pouvoir de la parole. Ça fait qu'un initié, quand ça dit
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quelque chose, ce que ça dit, ça se répercute dans le temps, donc : “faites ceci en mémoire
de moi”, ça lui a permis de créer l'Église catholique. Au niveau de l'évolution européenne,
c'est important, ce n'était pas son but lui, en tant qu'Homme, de créer l'Église catholique,
c'était le but éventuel de son Esprit, comprends-tu ?

Ça fait que lui, quand il disait : “faites ceci en mémoire de moi”, c'était son Esprit qui parlait
à travers lui, le bonhomme là en chair et en os, le “steak”. Quand l'Esprit disait au “steak” :
“faites ceci en mémoire de moi”, le “steak” était en fusion avec l'Esprit, le “steak” disait :
“faites ceci en mémoire de moi”. Donc l'Esprit à travers le “steak” a permis de créer l'Église
catholique au cours des années, comprends-tu ce que je veux dire ? L'Esprit à travers
l'Homme a permis de créer, selon les Lois de conséquence qui sont sues de l'Esprit, ce qui
s'est développé au cours des siècles.

RG : Donc sa présence réelle n'est pas nécessairement dans l'hostie ou dans le vin... ? 

BdM : Il faut avoir un esprit cadavérique pour croire ça (rires du public), c'est un symbole,
c'est un rituel spirituel, majestueux, qui est bon pour l'Homme qui a de la foi, et tu ne peux
pas enlever ça à l'Homme qui a de la foi. 

Savez-vous qu'est-ce que c'est qui est dangereux ? Je vais dire une chose, qu'est-ce qui est
dangereux ? Ce qui est dangereux, c'est de faire l'erreur que nous autres, aujourd'hui, on
peut comprendre des choses, okay, mais que les choses qu'on comprend sont bonnes pour
tout le monde.  Ça, ça peut être une très grave erreur. 

On a le droit aujourd'hui de parler, de dire des choses, mais on se doit de respecter les idées,
les opinions des Hommes qui sont encore dans la mémoire de l'âme, comprends-tu ? Il y a
un temps, il y a un temps pour l'évolution de l'Amérique du Sud, il y a un temps pour
l'évolution des peuples dans les petites provinces d'Italie, puis d'Irlande, il y a un temps pour
l'évolution des peuples des petites provinces en Arabie, il y a un temps. 

Donc il y a des idées aujourd'hui qui sont émises dans un certain public d'accord, mais il y a
une chose qu'il faut comprendre, c'est que ce que l'Homme a cru dans le passé, ça faisait
partie des plans de l'évolution de la Terre, par l'Esprit, en utilisant la conscience astrale de
l'Homme, tu comprends ? L'Esprit, c'est intelligent, ça voit des siècles d'avance. Le
Nazaréen lui, étant en fusion avec son Esprit, a servi son Esprit.

RG : Il y a deux remarques que je voudrais faire Bernard, il nous reste à peine, même pas
dix minutes je pense, six minutes, mais je ne peux pas laisser passer deux choses, de la part
de Bernard ; moi je fais le travail opposé à ce que Bernard fait, je l'ai déjà dit, on se
comprendra un jour en public devant tout ça, mais si l'esprit est indépendant du temps et de
la matière, si l'esprit agit sur la matière, si l'esprit peut se servir de la matière, il suffisait
que l'initié transmette le message que ceci était son corps et ceci était son sang, sans aspect
cadavérique ?

BdM : C'est la mémoire, c'est la mémoire qui remplit le rôle de la fonction générative,
spirituelle de l'hostie, ce n'est pas l'hostie qui remplit le rôle biologique, spirituel, cosmique
de la mémoire. Si je te dis... Si moi j'étais un initié, puis je te dis “ le verre est en cristal,
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mange-le puis avale-le”, puis j'ai le pouvoir de te le faire manger, puis avaler, ça, c'est
quelque chose que je fais avec toi aujourd'hui, puis ça ne veut pas dire que dans trois-cents
ans, le monde, ils vont avaler des verres. Comprends-tu ? (rires du public).

J'ai fait quelque chose aujourd'hui pour cristalliser la forme, pour que la forme devienne une
mémoire, pour que la mémoire devienne imprimée dans la conscience de l'Humanité, pour
que le verre devienne demain une nouvelle religion. 

C'est la fonction de l'initié, mais demain, dans deux-cents ans, trois-cents ans, quatre-cents
ans, il va falloir que les gens arrêtent d'avaler des verres puis qu'ils fassent d'autres choses
parce que le processus du verre, c'est un processus magique entre nous deux, ce n'est pas un
processus magique entre l'Homme de demain, parce que l'Homme de demain, il va avoir
compris d'autres choses, ce n'est pas absolu les mystères, ce n'est pas absolu la magie
ritualistique. 

Ça a une fonction psychologique selon le niveau de mémoire de l'Humanité, autrement dit
selon le degré d'Esprit de l'Homme.

Mais dans ce temps-là, l'Homme n'avait pas d'Esprit, il avait de l'âme. L'Homme aujourd'hui
à la fin du vingtième siècle est rendu à construire des computers, à envoyer des Hommes sur
la Lune. L'Homme commence à avoir de l'Esprit un peu plus vibrant, et au vingt-et-unième
siècle l'Homme va avoir encore plus d'Esprit.

L'Homme au vingt-et-unième siècle, c'est évident qu'il va voir à travers le jeu ritualistique,
astral, de la mémoire spirituelle qui est imposée à l'Humanité pour l'évolution et
l'organisation sociale, culturelle, raciale et nationale des pays européens qui,
éventuellement, ont donné naissance à nous autres. 

Il faut être intelligent dans la vie, il ne faut pas vivre selon le mode de la mémoire, puis la
programmation, la propagation des Lois de la mémoire, il faut connaître, comprendre
pourquoi telle chose, qu'est-ce que c'est que ça veut dire telle chose, qu'est-ce que c'est que
ça voulait dire : “mange ça, puis tu vas devenir ça”.  Il a dit  ça spirituellement au niveau de
l'espoir, au niveau de la confusion de l'Esprit et de l'âme, dans le corps de l'Homme de ce
temps-là, mais plus aujourd'hui.

RG : On commencera une conférence rien que là-dessus je pense. Il reste encore quelques
minutes malgré tout.

BdM : C'est un lien, c'est un lien, c'est un rituel, toutes les sociétés occultes magiques ont
des rituels, les francs-maçons ont des rituels, les sociétés ésotériques ont des rituels, l'Église
catholique c'est une société qui a une fondation ésotérique, il y a un rituel, toutes les sociétés
ont des rituels. Alors le rituel, il sert à créer de la cohésion dans la société, c'est un très très
beau rituel. Mais si on tombe dans une compréhension profonde des mystères du rituel de
telle société ou de telle société secrète, il faut se dégonfler, sans ça on devient des
“ballounes” (ballons). 

Il faut voir clair, il faut voir avec Intelligence, mais toujours respecter ceux qui encore
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aujourd'hui, dans les différents pays, ont besoin de l'hostie, ont besoin de se mettre à genoux
devant l'hostie, c'est ça de l'Intelligence. 

De l'Intelligence, ce n'est pas une force qui cherche à créer dans le monde la confusion, c'est
une force qui cherche à amener dans le monde de la clarté, mais en respectant les zones qui
sont encore nécessaires, parce qu'il y a encore des Hommes dans le monde qui ne sont pas
prêt à absorber le choc de la Lumière. C'est ça le respect, c'est ça l'ordre, c'est ça la grandeur
de l'Intelligence, c'est ça la perfection de l'Intelligence, c'est ça la perfection de l'Esprit. 

L'Esprit est capable d'englober tous les Hommes, ceux qui sont un peu plus dans l'Esprit et
ceux qui sont moins dans l'Esprit et qui ont plus d'âme, plus de mémoire. L'Esprit c'est très
généreux. L'Esprit ça n'appartient pas à l'ego, la connaissance réelle ça n'appartient pas à
l'ego, ce n'est pas de l'ego, ce n'est pas la philosophie de l'ego, ce n'est pas la psychologie de
l'ego. L'Esprit se fout de l'ego, l'Esprit cherche simplement à donner à l'ego de la perspective
cosmique sur des évènements temporels..

RG : J'essaie d'abord de vous amener une autre façon de percevoir là, puis j'aimerais votre
commentaire parce que vous être le gars le mieux placé pour me le donner. On demandera
à Bernard après ce qu'il en pense. Si les extraterrestres vous rencontraient et vous
disaient : “je te laisse ça là”. 

BDM : Pardon ?

RG : Si des extraterrestres vous rencontraient et vous disaient : “je te laisse cet objet-là,
c'est un talkie walkie, quand tu auras un problème, tu t'en sers, puis ça va marcher, puis tu
vois comment c'est fait, c'est bien simple tu prends un cristal ou un petit grain de sable, puis
chaque fois que tu va vouloir t'en servir, ça va marcher avec nous autres, fais ça en
mémoire de moi”, autrement dit à chaque fois que tu voudras que ça marche, tu devras
simplement le réfléchir d'une certaine façon et ça va fonctionner. Et en dehors du fait que
c'est un rituel, ça marche. 

Ce n'est pas de la mémoire, c'est technique. Et sur le plan de l'esprit, le talkie walkie se
transmet sur le plan de l'esprit, au niveau ou l'être qui est en dehors du temps et de la
matière est capable d'aller chercher ton idée ou ton esprit, au moment où tu te sers du
talkie walkie qu'il t'a laissé comme clé de contact ?

BdM : Un Esprit, ça n'a pas d'idée !

RG : Non, mais un esprit c'est pur et c'est en dehors du temps et de l'espace, le rituel n'est
que pour nous autres, le morceau de viande, mais il est quand même nécessaire,
automatique comme un talkie walkie t'allume à “ON”, ça marche, jusqu'à la fin des temps
il sera avec nous par ce système de talkie walkie ?

BdM : Ouais, mais il faut que tu veuille le faire ! Si tu es dans ton Esprit, si l'Homme est
dans son Esprit, qu'il m'arrive avec un gadget de même dans mon Esprit, supposons que tu
sois un extraterrestre, tu m'arrives avec un gadget de même, si je suis dans mon Esprit, okay,
que tu essaies de me faire passer quelque chose, tu essaies au niveau de ta science sociale
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extraterrestre, tu essaies de me faire passer quelque chose, si je suis dans mon Esprit, je vais
voir clair. Je ne marcherai pas... FIN.
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Deuxième mystère cosmique BdM-RG# 58A et 58B (février 1984) Dernière conférence.
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

58A - DEUXIÈME MYSTÈRE COSMIQUE

Richard Glenn (RG) : Donc, Bernard de Montréal, la première question est la question
que tout le monde se pose, pourquoi Bernard de Montréal, arrêtez-vous vos conférences
publiques ?

Bernard de Montréal (BdM) : J'arrête mes conférences publiques pour un nombre de
raisons. Une des premières raisons, c'est que je dois concentrer mon énergie à l'extérieur du
pays. Une autre raison, c'est que je dois commencer à détruire l'image de Bernard de
Montréal, c'est-à-dire que je dois... J'ai construit l'image de Bernard de Montréal, c'est
inévitable puisque je suis sur le plan matériel, mais je dois détruire cette image afin de
permettre à des gens dans la population ésotérique de la Province de découvrir leur propre
espace.

Quand une personne ou un personnage devient trop en vue dans un domaine quelconque, il
prend de l'espace, c'est normal, le phénomène de la créativité est un phénomène
d'expansion. 

Mais dans le même processus, les individus qui sont alimentés par ce personnage à un
niveau ou à un autre ont tendance à restreindre leurs propres capacités créatives, et ont
tendance à s'accrocher spirituellement ou psychologiquement, philosophiquement,
métaphysiquement ou même physiquement à un tel être.

Et il est bon que tout Homme qui soit dans la vie publique, que ce soit la vie publique
ésotérique ou la vie publique d'un autre ordre se retire à un certain moment pour permettre à
l'Homme dont il a été un peu, pendant un certain temps, le mentor, permettre à cet Homme
d'exprimer soit dans le public, dans son propre petit public, ou dans sa vie personnelle, des
idées qui lui sont siennes, et qu'il cesse graduellement de s'affilier spirituellement,
psychologiquement, psychiquement avec un être que, souvent, il aime beaucoup, mais qui
prend trop de place dans la vie sociale, ésotérique, d'une Province ou d'un Pays. 

Donc à un certain moment, il faut qu'un personnage se retire et qu'il fasse autre chose, il ne
se retire pas pour se retirer, on ne peut pas se retirer de la vie, mais on peut se retirer des
avenues de la vie qui mènent l'Homme petit à petit en contact avec une multitude
d'individus qui ont, comme lui, une sorte de compréhension profonde et plus approfondie et
plus grandissante des Lois occultes de l'Esprit. Donc ça, c'est une autre raison pour laquelle
je me retire. 

Une autre raison, c'est que je dois mettre sur le marché mondial des livres, une grande
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quantité de volumes sur le marché mondial dans différentes langues pour permettre aux
masses qui ne sont pas près de moi dans les différents pays d'avoir accès à ma pensée, afin
de leur permettre aussi, à ces masses, de comprendre les mécanismes profonds de la
nouvelle psychologie supramentale qui commence à s'ouvrir sur la Terre et qui se
développera au cours des prochaines générations, et qui éventuellement mettra l'Homme en
contact avec des niveaux de conscience et de performance psychique de très haute valeur. 

Donc ce que je dis dans la Province de Québec dans un certain langage souvent un peu
brutal, un peu coloré, devra être rendu dans un langage plus mondial, plus interdisciplinaire
afin de permettre à d'autres nations d'absorber un peu “l'idée choc” de ma conscience. 

Une autre raison, c'est que je suis aussi à la recherche, non pas de la paix parce que j'ai la
paix, mais à la recherche de la quiétude. J'ai besoin d'une quiétude, c'est-à-dire j'ai besoin de
m'éloigner du public, j'ai besoin de m'éloigner de ce qui est planétaire pour me retrouver
dans une conscience un peu plus près de ma propre solitude que j'aime beaucoup, et à
laquelle je voue toute mon activité interne. Donc ça, c'est normal. 

Et pour écrire, naturellement dans mon cas, il faut que la vie soit très très rangée autour de
moi, il faut qu'elle soit très “plate”, dans une expression canadienne, c'est-à-dire qu'il ne faut
pas qu'il y ait trop d'actions autour de moi pour que je puisse concentrer, et ce sont des
raisons valables que je puis annoncer en public, pour laquelle je sors du public, et il y a
d'autres raisons que je ne peux pas énoncer en public.

RG : Malgré tout, la première que vous avez mentionnée, que vous avez des activités en
dehors du pays, et vous savez que lors d'une ancienne conférence que vous avez déjà
donnée, vous avez dit : “le jour où je me retirerai, vous comprendrez qu'il y a des
évènements qui doivent arriver”. Et la panique s'est déjà installée auprès de certaines
personnes qui communiquent à Orandia, disant : “est-ce que parce que Bernard arrête, ça
veut dire qu'il va arriver des évènements parce qu'il l'avait déjà dit dans une cassette, dans
une conférence des temps passés”... Et vous nous annoncez que vous quitterez le pays, que
vous avez des activités à l'extérieur du pays, ce qui ajouterait encore à l'angoisse ou en tout
cas aux éléments.

BdM : Je vais vous dire une chose, si les gens qui écoutent mes conférences depuis des
années comprennent le fond de ma pensée, ces gens comprendront qu'il est très important
pour l'Homme de ne pas s'occuper de la forme de la parole. Il est très important pour
l'Homme de ne pas s'occuper des interprétations psychologiques, qu'ils puissent faire d'une
parole venant soit de moi ou soit des autres. 

Je ne suis pas moi, le nombril du monde. Donc je ne suis pas moi, le nombril du monde ! Si
je ne suis pas le nombril du monde, ceci veut dire que ma vie a son extension, la vôtre a la
sienne, et vous devez vivre votre vie non pas en fonction de la mienne. Donc même si je me
retire et que j'ai des choses à faire, il ne faut pas que l'Homme se laisse tenter par
l'interprétation de mon mouvement pour créer dans sa propre vie de l'angoisse. Ce ne serait
pas intelligent. 
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Une chose que je veux dire avant de l'oublier, c'est : quelle que soit l'interprétation, quelle
que soit l'opinion publique, personnelle, que vous puissiez avoir des extravagances de
Richard Glenn, n'oubliez jamais que cet Homme a fait plus pour la Province de Québec dans
le domaine de l'ésotérisme qu'aucun maître n'a fait. Cet Homme a amené dans la Province
de Québec une pensée neuve par le biais de son activité. Il a amené dans la Province de
Québec des êtres, des gens qui ont une certaine vibration et il a permis que dans la Province
de Québec, moi-même j'apporte ce que j'avais à dire. 

Et si vous voulez conserver, dans les années à venir, si vous voulez conserver des Hommes
comme lui et d'autres, si vous voulez conserver des Hommes qui ont quelque chose à dire
qui, souvent, n'est pas parfaitement dit parce que les Hommes sont les Hommes – mais les
choses qui sont parfaitement dites parce qu'elles viennent de l'Esprit dans ces Hommes – à
ce moment-là, vous devrez apprendre au cours des années que tous ces Hommes tels que
Glenn et d'autres se perfectionnent en Esprit.

Ils doivent être de plus en plus respectés et de plus en plus vus comme des canaux, comme
des êtres qui servent à l'évolution de la science ésotérique, de la science de la psychologie,
de la science occulte dans le monde, et que nous les Hommes, nous devons apprendre à
respecter, sur le plan de l'opinion, ces êtres quelle que soit la coloration de leur personnalité.

Nous avons tendance à penser que l'Homme devrait fonctionner d'une façon ou d'une autre,
ce n'est pas le cas, les Hommes fonctionnent selon leur Esprit et leur Esprit se sert de leur
tempérament et de leur caractère pour créer dans le monde une impression qui sert. 

Donc si nous apprenons à respecter les Lois de l'Esprit, donc les Lois de l'Intelligence
créative, nous apprendrons à respecter les Lois de la personnalité, donc nous apprendrons à
respecter tous les Hommes dans la Province de Québec, dans une école ou dans une autre,
qui s'occupe de faire venir sur le plan matériel cette pensée créative, qu'on appelle la
conscience supramentale, que ce soit par une voie directe comme la mienne ou que ce soit
par une voie indirecte, comme nous le trouvons dans les écoles spirituelles. Donc avant que
nous commencions la conférence, et avant que je parte, je dis et je salue Richard Glenn
(Aplaudissements).

RG : Après les fleurs, ça va être le pot (rires). Évidemment je dis merci à Bernard pour ce
qu'il vient de dire à mon égard et à l'égard de tous ceux qui sont à la fine pointe de
l'ésotérisme, et je dois aussi dire merci à Bernard d'avoir accepté un certain samedi matin
de venir enfin parler en public pour une fois à la télévision, en noir et blanc, dans un petit
studio de télécable vidéotron, en 1977, je pense. Et depuis ce temps-là Bernard est monté
jusqu'au sommet de la montagne où l'on retrouve les maîtres de l'ésotérisme. 

Mais de quelle façon, lorsque Bernard nous quitte, serait-ce l'ascension spirituelle, il nous
quitte quand même, de quelle façon Bernard de Montréal voudrait que son message
demeure sans être transformé, car malgré tout, il le sera, transformé par les humains ?

BdM : Il est évident que ce que j'ai dit à multiples exemplaires et à multiples reprises sera
confondu, mais il y a des gens dans cette Province qui comprennent très bien ce que je dis,
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des gens qui ont suffisamment d'Intelligence pour comprendre ce que je dis et qui sont
capables de vulgariser ce que je dis. Et ces gens seront connus dans la Province de Québec,
parce que je ferai de mon mieux pour rendre à ces gens les hommages dont ils sont aussi les
porteurs. 

Mais j'ai laissé dans la Province de Québec une banque de mémoire très vaste, banque de
mémoire dont j'ai l'intention encore de renflouer le volume, et c'est avec le temps... J'ai
toujours dit que dans tous les Hommes, il y a de l'Intelligence, et ce qui empêche un Homme
de comprendre la pensée universelle d'un Homme, c'est le fait qu'il y a chez l'Homme de
l'ego. 

C'est le fait qu'il y a chez l'Homme de l'orgueil spirituel. C'est le fait qu'il y a chez l'Homme
un manque d'expérience avec les forces occultes en lui. L'Homme ne connaît pas les
mécanismes de la force occulte en lui, l'Homme ne connaît pas sa conscience, l'Homme ne
connaît pas son Esprit, il ne connaît pas son âme, il ne sait pas la relation entre l'âme et
l'Esprit, il ne connaît pas les Lois du mensonge cosmique. L'Homme est un être qui est
totalement naïf des Lois de la vie.

Donc l'Homme aujourd'hui est en voie d'évolution, il est en voie à un développement
suffisamment rapide d'une conscience supérieure qu'on appelle le supramental, et l'Homme
apprendra à travers cette instruction les principes de base de la déformation de l'astralité
dans son mental, pour la détermination éventuelle du pouvoir de son Intelligence sur le plan
matériel à travers son mental développé. 

Donc les Hommes n'ont pas à s'inquiéter de la puissance de leur Esprit, ils ont simplement à
s'inquiéter de la puissance de leur ego, et si les Hommes réalisent ceci, ils verront que dans
cette mémoire qu'il y a – ou dans cette réserve très vaste de points de référence qui sont
laissés à la masse québécoise – il y a énormément d'informations qui puissent servir à
l'Homme conscient et à l'Homme qui va inexorablement vers sa propre conscience intuitive.

Donc nous ne pouvons plus perdre... Les Hommes de la Terre ne peuvent plus perdre
maintenant parce que la conscience supramentale, elle est sur le plan matériel. Elle
commence à se manifester, elle commence à descendre, elle commence à interroger tous les
aspects de la forme, tous les aspects de la pensée, de la mémoire de la vieille Humanité,
donc l'Homme ne peut plus perdre ! 

Mais l'Homme doit réaliser que le seul obstacle à sa conscience future, c'est son ego, c'est-à-
dire le seul obstacle à sa conscience future, ce sont les illusions de son ego dans tous ses
aspects possibles imaginables. C'est ça que l'Homme doit comprendre.

RG : En plus d'une transformation maladroite de gens honnêtes et intéressés au message de
Bernard qu'il nous a laissé, il y aura évidemment des adversaires irréductibles contre ce
que Bernard de Montréal a dit, a fait, et surtout, a été. Comment, Bernard de Montréal,
nous prémunir de ces attaques, ou j'irais plus loin, êtes-vous déjà protégé vis-à-vis des
attaques qui vont surgir dans les mois ou dans les années à venir, voulant détruire votre... ?
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BdM : Les attaques sont normales, il est normal que tout ce qui choque, tout ce qui jette une
nouvelle clarté et qui enlève les ombres, choque. C'est normal. Et tous les Hommes qui iront
vers la conscience supramentale réaliseront qu'ils sont obligés de faire face à la vieille
mémoire de l'Humanité, ils n'ont pas de choix. Ceux qui sont dans une position telle que la
mienne n'ont pas à s'inquiéter parce que moi, je suis couvert par ma propre force, ma propre
énergie, et les Hommes qui vont vers la conscience aussi sont couverts par leur propre force
et leur propre énergie. 

Mais les Hommes doivent réaliser que les attaques contre le mouvement de cette énergie
dans le monde n'est qu'à son début, mais que l'Humanité ne peut pas retarder l'évolution, les
peuples ne peuvent pas, les races ne peuvent pas, les nations, les cultures, les mémoires, les
histoires, ni les gouvernements ne peuvent retarder l'évolution de l'Humanité.
 
Nous sommes en train d'expliquer une nouvelle façon de voir les choses, nous sommes en
train d'expliquer à l'Homme qu'il y a une mutation présentement qui se fait dans le monde,
que cette mutation est d'ordre psychique, et elle se manifeste dans ses aspects les plus
ténébreux, comme une augmentation et un accroissement de la maladie mentale. Donc il y a
des Lois, il y a des principes qui doivent être reconnus par les Hommes de bonne volonté
dans le monde vis-à-vis cette mutation.

Nous essayons d'expliquer cette mutation d'une façon ésotérique parce qu'aussitôt que nous
sortons du classicisme, nous tombons automatiquement dans l'ésotérisme, mais l'Homme
devra réaliser demain que cette science du supramental n'est pas ésotérique, elle n'est pas
occulte. Elle est simplement d'un ordre autre qui la rend ésotérique ou occulte ou
hermétique, parce qu'elle n'est pas vécue ou reconnue par tous les membres de la
communauté humaine. Et ça, c'est normal, il y a un temps !

L'évolution de la conscience supramentale fait partie de l'évolution de la sixième race-racine
et ceci prendra deux-mille-cinq-cents années. Donc lorsque l'Humanité entre dans un
nouveau cycle d'évolution tel que le nôtre aujourd'hui, il est évident qu'il y a de l'attaque,
mais cette attaque durera quelque temps, jusqu'à ce que l'Homme entre dans le pouvoir de
son énergie. 

Lorsque l'Homme sera dans le pouvoir de son énergie, il n'y aura plus d'attaques contre lui
parce qu'il n'y aura plus contre lui de pouvoir astral. L'Homme sera un intouchable et à
partir de ce moment-là, l'Homme pourra commencer à travailler et à œuvrer dans le monde à
toutes les échelles de la société et dans toutes les avenues de la société, et pour le bénéfice
général universel de l'Humanité.

RG : Vous avez utilisé le pronom : “nous”, “nous”, “nous”, qui est Bernard et avec qui
Bernard fait-il affaire ?

BdM : Bernard, ce n'est qu'une coque. Bernard, ce n'est qu'une personnalité matérielle.
Bernard, ce n'est qu'une façon à nous de parler. Vous savez que la condition humaine
d'aujourd'hui, la condition de la conscience humaine est telle que l'Homme est incapable de
s'apercevoir de sa réalité en dehors de ses sens. Donc automatiquement, l'Homme associe
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toute manifestation de la réalité à travers les sens, comme étant une manifestation de la
personnalité qu'il voit. 

Mais ceci n'est qu'une illusion formelle de l'Homme, il y a dans l'Homme des dimensions, il
y a dans l'Homme des espaces d'énergie qui cultivent l'énergie et qui s'occupent de
transposer l'énergie d'un plan à un autre, c'est ce que nous appelons la descente de l'énergie
dans la matière. 

L'Homme, le plan, le véhicule, l'aspect matériel n'est que la coque de cette énergie ; il  y a
beaucoup plus dans l'Homme de phénoménalisation de l'énergie sur le plan invisible que
dans la matière, que dans le plan matériel. Mais un jour il doit y avoir une synthèse entre
l'invisible et le matériel et lorsqu'il y aura synthèse entre le matériel et l'invisible, l'Homme
sera dans une nouvelle évolution, l'Homme sera dans une nouvelle puissance, l'Homme sera
dans sa Lumière.

Donc en attendant, lorsque nous parlons de moi, lorsque nous parlons de Bernard de
Montréal, nous ne parlons que d'une personnalité. Ce n'est pas Bernard de Montréal qui est
important dans la vie, c'est l'Énergie qui passe et qui se décuple, et qui se manifeste et qui
s'exprime d'une façon qui convient à la capacité, à l'être matériel d'absorber la tension
vibratoire de cette énergie.

RG : Bernard avait prévu qu'en 1984, il cesserait de parler en public, est-ce que Bernard
peut nous dire ce qui s'en vient dans son destin futur ? Après ce temps de recul, de silence,
est-ce qu'il y aura un retour de Bernard dans peut-être quatre ans, cinq ans, dix ans ?

BdM : Oui, il y aura un retour, il y aura un retour, mais ce ne sera pas un retour de la même
façon, il y a des choses que je ne peux pas dire concernant le retour... Il y aura des retours en
tangente, comme j'ai l'intention dans les années qui viennent de faire beaucoup de travail
pour la communauté homosexuelle de la Province de Québec. J'ai l'intention, d'ailleurs c'est
un des plans très importants de ma vie, de jeter énormément de lumière sur cette
communauté.

Une fois que ce sera fait dans la Province de Québec, ensuite les communautés extérieures
pourront bénéficier de cette pensée nouvelle vis-à-vis cette communauté d'hommes et de
femmes. Je considère que ce travail est très important parce qu'il n'y a jamais eu de maître
homosexuel, je ne veux pas dire que moi je suis homosexuel, je dis que j'ai la maîtrise de
comprendre l'homosexualité, l'état homosexuel, en connaître et en comprendre les aspects
occultes comme les aspects sociaux. 

Donc je me sers de ma conscience, je me sers de ma fusion pour pénétrer les mystères et les
voiles de l'homosexualité pour bien expliquer à ces êtres qui souffrent, parce qu'ils n'ont pas
de maître pour leur expliquer.

Nous, les êtres qui ont une vie naturelle, dite entre parenthèse “naturelle”, nous avons des
maîtres, nous avons des sources spirituelles, mais la communauté homosexuelle n'a pas de
ressources spirituelles, n'a pas de ressources occultes. Il faut qu'elle ait ces ressources
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spirituelles et ces ressources occultes, parce que ces hommes et ces femmes ont sur le plan
matériel une grande expérience à vivre et ils doivent la comprendre parfaitement.

Et lorsqu'ils la comprendront parfaitement, l'Homme, l'Humanité pourra bénéficier de leur
créativité, donc nous ne pouvons pas, en tant qu'êtres qui voient les choses d'une façon
universelle, nous ne pouvons pas segmenter notre conscience, nous ne pouvons pas
segmenter la connaissance.

Nous sommes obligés de regarder dans tous les aspects, dans tous les recoins de l'expérience
de l'Homme, et donner aux minorités le pouvoir et l'avantage de notre science inculte. Et ça,
c'est une des choses que je ferai dans les prochaines années. 

Il y aura d'autres choses, il y aura d'autres mouvements que je ferai, mais celui qui vise à
corriger ce qui, depuis des millénaires, a fracturé la conscience de ces gens, qu'on appelle la
communauté homosexuelle, doit être corrigé. Et ce sera corrigé avec très grand effort de ma
part pendant les années qui viennent.

RG : Bernard de Montréal, est-ce que c'est justement à cause que la sexualité est tabou
dans notre société, que vous êtes obligé de vous retirer derrière le voile pour agir sur ce
tabou, essentiel, la sexualité ?

BdM : La sexualité est tabou, mais moi je m'en fous, parce que tout ce qui est tabou, moi
j'aime, donc j'aime expliquer ce qui est tabou, j'aime expliquer pourquoi c'est tabou, j'aime
expliquer pourquoi l'Homme a été dominé, j'aime expliquer l'ascension du pouvoir, le
contrôle du pouvoir tant par les religions que les gouvernements. Je veux tout expliquer à
l'Homme, mais d'une façon qui ne froisse personne, mais qui jette simplement de
l'Intelligence dans la forme.

Je ne suis pas intéressé à... Moi je ne suis pas un évangéliste, je ne suis pas un homme avec
une mission, même si j'ai sur le plan matériel un travail de grande importance à faire. Donc
je me sers de ce que je suis pour jeter de la clarté dans tous les domaines de l'expérience de
l'Homme, là où l'Homme dans le passé n'a pas été capable de pénétrer, et l'homosexualité,
c'en est un, pour des raisons, comme vous dites, de tabou, mais aussi pour des raisons
psychologiques, et plus loin encore pour des raisons occultes.

RG : Est-ce que ce serait le retour à l'androgyne ?

BdM : Non, ce ne sera pas le retour à l'androgyne, mais ce sera l'explication finale de la
raison pour laquelle l'être homosexuel sur le plan matériel est incapable de retrouver les
origines de sa pensée, est incapable de comprendre les origines de son émotion, est
incapable alors de comprendre et de faire la synthèse de son être, d'où il retire constamment
cette solitude, cette tristesse en lui. Il doit faire éclater cette condition, il ne pourra la faire
éclater cette condition que lorsqu'il aura compris occultement les Lois de son Esprit.

RG : Vous nous avez laissé entendre que c'était au Québec que vous étiez pour faire ce
travail par en dessous. Donc est-ce qu'on peut croire que dans les années à venir, le travail
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de Bernard de Montréal sera un travail qui se diffusera en partant toujours du Québec ?

BdM : Pas nécessairement, il y aura certains travaux qui se diffuseront à partir de le
Province, il y aura des travaux qui se diffuseront à partir d'autres pays, dans d'autres
langues, afin que je ne sois pas reconnu. Plus je serai occulte dans ce que j'ai à dire,
autrement dit plus je créerai de fracas par la parole, plus je me cache.

RG : Allez-vous vous servir de “dauphins” pour faire passer des messages pour fracasser
des plans intellectuels, ou servir d'autres humains, les inséminant, les préparant en
laboratoire intellectuel, philosophique ou spirituel ?

BdM : Non, pas nécessairement, parce qu'il y a des choses, il y a des choses que moi je
peux dire, mais que les Hommes ne peuvent pas dire. Il y a des choses que je peux dire
parce qu'à cause de la fusion. La fusion me permet d'engendrer sur le plan matériel un choc
vibratoire par la parole qui, automatiquement, désengage l'ego sur le plan mental. Il y a des
choses que je peux dire avec une très grande facilité qui, chez l'Homme, ne peuvent pas être
dites parce qu'elles engagent déjà l'ego sur le plan émotionnel. 

Donc je ne peux pas travailler avec des gens pour dire ou faire dire ce que je veux dire, je
dois d'abord le dire pour qu'ensuite d'autres personnes puissent le répéter, si vous voulez, le
vulgariser ou l'expliquer, mais il faut que ce soit dit une fois dans le temps par moi-même,
que ce soit directement en conférence ou que ce soit dans des séminaires, comme je donne,
ou que ce soit dans des livres, ou que ce soit dans une forme quelconque d'expression, mais
il faut que ça soit dit une fois dans le temps par moi. 

Une fois que c'est dit, on peut ensuite, pour ceux qui ont la capacité de saisir en dehors de la
forme ce que je veux dire, on peut ensuite le ramener, le retravailler, ainsi de suite, pour
sortir de la forme le plus de jus possible, afin que nous puissions sur le plan humain
comprendre les aspects très très subtils de la pensée cosmique.

RG : En attendant que votre premier livre sorte sur le marché, peut-on vous demander de
quelle façon vous préparez le livre parce que vous savez que pendant plusieurs années,
vous avez toujours dit : “je me reprendrais bien d'écrire un livre”. Et dans une conférence
sur la sexualité, vous avez bien dit justement : “je me reprendrais bien d'écrire un livre sur
la sexualité”. Et aujourd'hui vous le faites, de quelle façon vous préparez vos livres ?

BdM : Mais je ne sais pas, je ne sais pas quelle sorte de livre je vais écrire encore. Il y a un
livre que j'ai dans la tête, je connais le livre dans son ensemble, mais je ne connais pas le
livre dans sa particularité, je le connais vibratoirement le livre, je connais sa direction, je
connais ce qu'il doit faire, je sais pourquoi je l'écris, je connais les couches sociales qu'il va
atteindre, je connais sa diffusion mondiale, ainsi de suite, mais je ne connais pas la
particularité du livre. 

Quand j'écris un livre, je ne suis pas intéressé à savoir ce que je vais écrire. Pour moi, écrire,
c'est simplement de la mécanicité, c'est la vibration dont j'ai besoin et c'est à partir de la
vibration que j'écris et non à partir de la forme. Donc si vous me parlez du livre, je peux
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vous donner le titre du livre, mais pour le contenu, je ne sais pas, je vais le savoir au fur et à
mesure que je vais l'écrire.

RG : La particularité jusque là de Bernard de Montréal était le verbe et malheur à celui qui
s'arrête à la lettre, il n'y avait pas de lettre attachée à Bernard de Montréal, il n'y avait que
le verbe ; et ce livre que vous préparez, peut-on croire qu'il sera d'abord “verbe” transcrit
par d'autres, des scribes qui feront un livre intellectuel pour les intellectuels et de la forme
de l'écriture et que Bernard demeurera le verbe ?

BdM : C'est la façon dont j'ai commencé à opérer. Je me suis aperçu que je ne peux pas
écrire. Dans mon expérience, je me suis aperçu que je ne peux pas écrire, je peux parler, je
ne peux pas écrire, et la raison pour laquelle je ne peux pas écrire c'est parce que je n'aime
pas écrire. Et comme je n'aime pas écrire, la raison pour laquelle je n'aime pas écrire, c'est
parce que quand j'écris, je suis forcé d'écrire d'une certaine  façon, et je n'aime pas ça. 

Si je pouvais écrire dans une belle forme, ce serait plaisant pour moi, mais je ne peux pas
écrire dans une belle forme, je peux parler dans une belle forme, mais je ne peux pas écrire
dans une belle forme. Il y a des raisons. Et lorsque j'écris, j'écris dans une certaine forme,
donc je dois passer cette forme à une autre personne qui la passe à une autre personne. 

Donc je suis obligé de passer la forme que je crée à une autre personne pour
qu'éventuellement, il y ait une séparation entre ce que j'écris et moi, pour que je lise le livre
et que je ne reconnaisse pas que c'est moi qui l'ai écrit. 

Lorsque j'ai le livre devant moi et que je ne reconnais pas que c'est moi qui l'ai écrit, je sais
que le livre est prêt pour le public. Mais si j'écris un livre dont je reconnais le visage et que
je sais que c'est moi qui l'ai écrit, ce livre n'est pas pour le public, il est pour un public fermé
qui me comprend, qui me connaît, qui a la vibration. Mais si je vais dans le monde en
français, en anglais, en allemand, en japonais, je dois écrire et je dois me retirer du livre que
j'écris. 

Donc je dois avoir des aides interposées qui l'amènent à une certaine vibration, qui lui
donnent la forme, qui ont le pouvoir de la forme, qui ont le pouvoir de la concrétisation de
la forme, mais qui respectent la vibration, donc l'esprit de la lettre. Et à ce moment-là, je
peux lancer le livre dans le monde et je n'ai pas à m'inquiéter des conséquences du livre.

RG : Comme un des grands initiés des temps passés avait dit : la lettre passera, mais mes
paroles ne passeront point.

BdM : L'Esprit, l'Esprit ne peut pas passer, l'Esprit est intemporel, l'Esprit ne passe jamais,
la parole change, la parole passe, mais jamais l'Esprit.

RG : Ces livres qui sortiront sur le marché seront donc transcrit par d'autres, est-ce qu'ils
porteront la signature, le livre sur l'homosexualité : Bernard de Montréal ?

BdM : Je ne sais pas, peut-être certains, certainement certains, j'aimerais dans certains cas
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apporter ma signature à un livre pour donner au livre la force dont il a besoin, la force
d'autorité dont il a besoin pour être plus reconnu par ceux qui le liront. D'un autre côté, il y
aura des livres qui devront être édités d'une façon anonyme afin de préserver l'origine de
l'auteur, ainsi de suite, selon le cas.

Si je discute politique, si je commence à faire un ravage dans l'étude psychologique de la
politique mondiale, si je commence à étudier la personnalité des nations, si je commence à
prêter un peu mon Esprit à l'histoire qui viendra dans vingt, vingt-cinq, trente, quarante,
cinquante, soixante années, il est évident que je dois cacher un peu l'origine du livre, et je le
ferai très bien, et personne ne se doutera que c'est moi qui l'ait écrit... (coupure
enregistrement) (…) Ce n'est pas trop tard, il n'est jamais trop tard pour un Homme qui sait
ce qu'il fait.

RG : Mais quand il ne sait pas ce que les autres font, c'est peut-être trop tard pour lui ?

BdM : Quand il ne sait pas ce que les autres font, à ce moment-là, il est dans un merdier,
c'est évident, mais quand un Homme est en fusion avec son Intelligence, avec son Esprit, il
sait ce qui se passe, donc il n'a rien à craindre parce que déjà, ce qui est fait doit être fait, et
ce qui est fait, déjà écrit. 

Mais comme l'Homme nouveau, dont je représente un aspect, n'est pas un être spirituel, il ne
fait jamais rien qui soit “détrimental” (qui porte atteinte) à la conséquence vitale de son
harmonie avec le Cosmos, ni à la conséquence vitale de son harmonie avec la matière. 

Donc quand je fais quelque chose dans le monde, que ce soit au niveau de la politique ou de
l'économie ou de l'ésotérisme, je le fais toujours en fonction de mon harmonie avec le
monde, et non pas en fonction de ma disharmonie avec le monde, sinon je perdrais de
l'énergie et je ne pourrais pas travailler.

RG : Comment on remarque qu'il y aura autour de Bernard donc, des dauphins, des gens
qui vont parler, que vous avez orientés ou aidés ?

BdM : Laissez-moi dire une chose, il y aura des gens, il y aura des gens... Vous savez, moi
je ne suis pas une école ésotérique, je ne représente pas une école ésotérique, je n'adhère à
aucune école ésotérique, je suis suffisamment ésotérique par moi-même. Et je sais une
chose, c'est qu'il y a des gens que je connais qui sont déjà dans leur Intelligence ; ils m'ont
rencontré et nous sommes devenus des amis. Et je ne peux pas, d'aucune façon, attester
devant le public qu'il y a des gens qui me suivent, parce que l'Homme de demain ne suivra
personne.

L'Homme de demain n'a pas de maître, donc je ne suis pas un maître pour personne, mais il
y a des gens qui connaissent et qui comprennent ma pensée parce que déjà, ils comprennent
leurs pensées, et ce sont ces Hommes qui demain pourront continuer le travail que moi j'ai
commencé. Et je salue ces Hommes parce que ces Hommes sont la valeur psychique du
talon d'or de la nouvelle Humanité.

Donc ces gens ont la capacité de comprendre ce qui, dans le passé, effleurait un peu leur
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conscience, mais qui n'avait pas encore été enraciné parce qu'il n'y avait pas eu
suffisamment de clarté pour expliquer les voiles de l'astral qui ont défait leur ambiguïté, leur
insécurité, pour leur donner la certitude de leur Intelligence.

Donc ces gens, ce sont des gens qui sont totalement autonomes, ce sont des gens qui sont
parfaitement dans leur Intelligence, ce sont des gens qui, au cours des années,
perfectionneront leur rapport avec leur énergie, comme il y en aura d'autres, mais ce sont
des gens qui sont totalement indépendants de moi psychologiquement.

RG : Comme personnellement j'en connais quelques uns, j'ai l'impression que le mois
prochain, au lieu de Bernard de Montréal, nous aurons la suite. Mais quel conseil vous
pourriez me donner lorsque j'interviewerai à leur tour des gens qui sont dans leur
Intelligence, qui sont autonomes comme vous me dites ?

BdM : Quels conseils ? Bon, vous savez, quand nous nous sommes rencontrés, je vous ai
dit : “écoutez, Monsieur Glenn, vous pouvez faire de moi ce que vous voulez, vous pouvez
me lancer, vous pouvez... Moi je suis une sphère, je n'ai pas de coin, vous pouvez m'utiliser
comme vous voulez, moi je dois respecter votre rôle, vous, vous respectez mon rôle. Moi si
je viens devant vous pour être interviewé, c'est parce que j'ai bien voulu le faire, j'ai bien
voulu accepter, donc si vous avez la sagacité de me mettre dans une situation difficile, c'est
à moi d'avoir la sagacité de m'en sortir, ainsi de suite”. 

Donc nous avons établi un contrat pendant des années qui n'a jamais été vexé dans ces
conditions, et depuis ce temps-là, nous avons travaillé ensemble.

RG : J'aimerais faire une parenthèse, Bernard de Montréal utilisait souvent le terme, "mets
moi sous le spot", en voulant dire : “moi, ne me fais pas passer dans un coin parce que c'est
là que ça sort”.

BdM : Oui, évidemment parce que lorsque vous me faites parler, lorsque vous me mettez
comme vous dites “sur le spot”, le jus sort.

RG : C'est vous qui le dites ça !

BdM : C'est moi, oui, alors le jus sort, ça me forçait de parler et c'était bon, c'était bon, c'est
dans ces moments-là, je crois, que la salle pouvait réellement vibrer, pouvait sentir qu'il se
passait quelque chose.

RG : Parce que ça, beaucoup de gens me reprochaient, pensaient que j'étais agressif à
votre égard ou que je vous en voulais : “laisse-le donc tranquille”...

BdM : Non, non, non, mais je comprends, mais je comprends, d'ailleurs les amis, il y a des
gens que j'ai rencontrés par la suite, et souvent je disais : “inquiétez-vous pas, laissez faire
Glenn, les gens s'inquiètent toujours pour ma peau, occupez-vous pas de ma peau, Glenn il
fait son affaire, laissez-lui faire son affaire”. Mais les gens naturellement, il y a des gens
qui m'aiment, ainsi de suite, qui me connaissent depuis longtemps, ainsi de suite, qui me
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trouvent sympathique, donc ça leur faisait un petit peu de peine. 

Mais ça, c'est normal parce que les gens ont de l'émotion, mais si les gens avaient connu
votre position et si les gens avaient connu la pensée profonde que j'ai pour vous, cet
ombrage, cette tristesse n'aurait pas été. Mais je vous demande, pour les gens qui viendront
après moi, qui n'ont pas la suffisance que j'ai, mais qui ont la vibration, je vous demande par
amour pour moi de les aimer. 

Et quand je dis de les aimer, je dis de les aimer parce que vous savez, un homme comme
moi qui a beaucoup souffert de l'énergie, aime beaucoup l'Homme, et si je laisse tomber
dans le public des larmes, ce n'est pas par émotivité c'est par amour, c'est parce que j'aime,
et ces gens sont – je les sais, je les connais – et ces gens sont les individus qui, demain, dans
cinq ans, dix ans, quinze ans, aideront dans différentes sphères de la société humaine à
comprendre des choses qui, demain, seront très importantes pour nous.

Nous avons à réapprendre les Lois de la vie, et à travers la conscience supramentale nous
réapprendrons les Lois de la vie, et je vais vous dire qu'au cours des années qui viennent, les
Lois de la vie seront très très difficiles parce que la vie de la Terre devient de plus en plus
morbide. Donc l'Homme qui vient après moi, qui pourra vulgariser ce que j'ai dit selon son
caractère, sa personnalité, avec ses erreurs, ainsi de suite, cet Homme-là est déjà la mesure
en or de son Intelligence, et nous devons aimer ces gens-là.

Le problème... Vous savez, dans la Province de Québec il y a beaucoup d'ésotérisme, il y a
beaucoup de gens qui font et qui œuvrent à tous les niveaux. Et si les gens dans l'ésotérisme
étaient capables de s'unir au lieu de se diviser, nous aurions une Province absolument
intouchable sur le plan occulte. 

Si les gens dans la Province de Québec, les gens occultes... Et je ne parle pas des masses ou
je ne parle pas de ceux qui vont... Les convives à la table ésotérique, mais je parle des
maîtres. Je parle de ceux qui dirigent les écoles, si ces gens-là étaient capables de se réunir
dans une fraternité réellement universelle, dont ils épousent idéalement la forme, nous
verrions dans la Province de Québec des gens comme lui qui pourraient amener ces êtres-là
à une table ronde, et au lieu que nous voyions ou que nous faisions l'expérience de la
confrontation, nous ferions l'expérience de la synthèse, de la convergence des idées
ésotériques.

Et nous verrions que dans la province de Québec, il y a des hommes et des femmes qui
savent énormément de choses, mais qui ne peuvent pas amener ces choses d'une façon
globale et universelle parce qu'il y a trop de conflits entre les personnalités. Et c'est ça qui
me chagrine, et je sais... Puis avec le temps, ça changera, c'est pour ça que j'ai dû, et j'étais
obligé de secouer un peu les couvercles de l'ésotérisme et de l'occultisme afin qu'il y ait un
peu de vent pour enlever les “bibittes”. 

L'ésotérisme, c'est une belle science, la pensée marginale, la nouvelle pensée, appelez ça
comme vous voulez, la pensée créative, c'est une belle science, mais les personnalités
doivent apprendre à travailler ensemble. L'Homme ésotérique, l'Homme nouveau doit
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apprendre à travailler avec l'Homme nouveau, il doit apprendre à parler avec l'Homme
nouveau parce que c'est par la parole qu'il apprendra ce qu'il sait, ce n'est pas par la pensée.

Et les anciennes structures ésotériques doivent être ramollies, doivent être édifiées, doivent
être rajeunies, sinon l'ésotérisme se verra mourir parce que la parole, la conscience ou la
pensée supramentale qui vient dans la Province de Québec à travers ma personne, détruira
tout ce qui ne peut pas résister à sa puissance. 

Donc si l'ésotérisme n'est pas suffisamment sain, si l'ésotérisme n'est pas suffisamment
flexible, comme le roseau dans le vent, il craquera lorsqu'il entrera en confrontation avec ma
pensée parce que je n'ai pas commencé à parler. Lorsque j'aurai parlé, lorsque j'aurai parlé,
que j'aurai parlé, que j'aurai parlé pendant des années et des années et des années, il ne
restera plus rien à dire dans l'ésotérisme. 

Donc à ce moment-là, s'il n'y a pas d'Esprit dans l'ésotérisme et qu'il n'y a que de l'âme,
l'ésotérisme mourra et il sera remplacé par une nouvelle conscience, une nouvelle prise de
conscience des Lois de la vie et des mystères de la vie. 

Nous devons, les Hommes, protéger notre patrimoine, nous devons être capables de réagir à
la forme, à l'astralité en nous, pour ne cultiver que notre Esprit puisque c'est notre Esprit qui
est notre vie, qui est notre vitalité. Et si nous nous laissons prendre dans le piège de la
personnalité, de la division, du manque d'unanimité, du manque d'universalité, dans
l'ésotérisme qui est foncièrement fossilisé, nous perdrons, nous perdrons !

Les Églises ont perdu parce qu'elles ont perdu l'esprit de la lettre, et les Églises ésotériques,
occultes, perdront parce qu'elles auront perdu l'esprit de la lettre. Que ce soit l'Église
chrétienne historique ou que ce soit une Église ésotérique occulte, là où il y a organisation
des Hommes, lorsqu'il y a communauté, s'il n'y a pas de l'Esprit qui gère au-dessus et à
l'intérieur de la communauté et qu'il n'y a que de l'Esprit, éventuellement toute la
communauté s'effondre. 

L'Homme ne peut pas indéfiniment vivre de la philosophie de la lettre, un jour l'Homme a
besoin de s'abreuver à la source intarissable de l'Esprit, et cette source elle fait partie de son
Intelligence, elle ne peut plus être arrêtée, et dans le nouveau cycle qui vient, l'Homme
devra faire éclater la forme, ça fait partie de l'éclatement de la forme, la nouvelle évolution. 

Tous les mots, le mot “espace”, le mot “temps”, le mot “feu”, le mot “Esprit”, le mot
“Dieu”, le mot “magnétisme”, le mot “occulte”, le mot “espace-temps”, le mot “astral”, le
mot “mental”, le mot “causal”, tous les mots, le mot “cause et effet”, le mot “vie”, tous les
mots, demain, devront éclater dans leur forme lorsque l'Homme regardera ces mots, ces
formes, avec le pouvoir de son écran mental nouveau, c'est-à-dire sa conscience mentale
supérieure. 

Et je sais ce que je dis, c'est ce que je fais depuis des années, et après moi il y en aura
d'autres, et lorsqu'il y en aura trop qui feront éclater la forme, il n'y aura plus de forme qui
pourra soutenir psychologiquement l'Homme, donc l'ésotérisme fossilisé mourra comme les
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anciennes formes sont mortes. 

Les Lois de la vie sont des Lois qui sont inéluctables, ce sont des Lois qui sont absolues, ce
sont des Lois qui ne reculent pas devant l'ego. Ce sont des Lois qui ne reculent pas devant
l'incapacité à l'Homme de retrancher parfaitement derrière le voile de son insécurité pour se
retrouver nu devant l'absolue certitude de sa conscience supramentale. 

Donc nous avançons dans un nouvel âge, l'âge qui a été prédit, qui a été vu, qui a été
pressenti par des poètes, par des psychiques, par des médiums, par des gens de toutes les
sortes. Cet âge, il vient, et aujourd'hui, nous sommes en train de le vivre à travers la
mutation psychologique de l'Humanité. Et demain, nous le vivrons à travers la mutation
psychique de certains individus, et ce sont ces individus qui, demain, auront le pouvoir
d'entrer en contact avec des espaces parallèles. 

Et lorsque l'Homme entrera en contact avec des espaces-temps parallèles, ce sera la fin de
notre civilisation. Donc nous devons retirer aujourd'hui de ce qui est ésotérique dans la
Province de Québec, la fleur. Nous devons retirer l'esprit. Et s'il y a, dans la Province de
Québec, des êtres qui sont supposément des maîtres, mais qui n'ont pas l'esprit réellement
universel de leur Esprit, s'ils n'ont pas l'esprit réellement universel de l'Esprit, s'ils ne sont
pas dans l'Esprit de l'universalité, ces êtres seront vus demain comme étant des fourvoyeurs
de l'Homme. 

Parce que ceux qui viennent après moi verront très clair, et ceux qui viennent après moi,
auront la capacité de faire éclater la forme.

Nous ne pouvons plus être joués, l'Homme ne peut plus être exploité. Dans le passé, nous
avons été exploités pour des raisons d'involution, nous avons été exploités par l'Homme,
l'Homme a exploité l'Homme pour l'évolution de la société, c'était normal. Vient la fin du
vingtième siècle, au début l'Homme est exploité spirituellement, occultement,
ésotériquement, par l'Esprit.

Viendra le temps demain où l'Homme ne sera plus exploité, ni par la société de l'Homme, ni
par l'Esprit dans l'Homme. À ce moment-là, l'Homme aura compris les Lois de l'Esprit et
l'Homme aura réduit l'Esprit à son pouvoir, donc l'Homme sera dans le pouvoir de l'Esprit,
et contrairement à ce que l'Homme pensait pendant des siècles où il s'était agenouillé devant
l'Esprit, ce ne sera plus l'Homme qui s'agenouillera devant l'Esprit demain, c'est l'Esprit qui
“s'agenouillera” devant l'Homme.

C'est-à-dire que c'est l'Esprit qui entrera dans le mental, l'astral, le vital et le physique de
l'Homme, il donnera à l'Homme le pouvoir de sa Lumière. Ça, c'est l'Homme nouveau. 

Donc nous avons énormément de choses à apprendre, nous avons, les ésotéristes, les
occultistes, les gens qui travaillent dans les voies un peu fermées de l'Humanité, nous avons
énormément de choses à apprendre. Et il n'y a aucun Homme sur la Terre aujourd'hui, qu'il
soit maître ou qu'il soit avatar, qui a la capacité de dire qu'il sait tout. Nous devons ensemble
découvrir, nous devons ensemble regarder les formes, nous devons ensemble tuer les
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anciennes formes qui ne nous servent plus. Nous devons avoir la puissance et la capacité de
tuer les formes qui ne nous servent plus.

Un Homme qui n'est pas capable ou une société qui n'est pas capable de tuer les formes qui
ne nous servent plus est une société qui meurt, c'est une société qui est déjà sclérosée. Donc
l'Homme doit être capable de voir ce qu'il a besoin dans la vie. Et il verra ce qu'il a besoin
dans la vie lorsqu'il aura constaté que l'Esprit lui a enlevé tout dans la vie, et que l'âme déjà,
dans le passé, l'a vampirisé pendant des siècles pour l'assujettir à une condition
psychologique et l'assujettir à une condition de vie éventuelle qui devait le ramener à la
mort. 

Donc l'Homme a énormément de choses... avant que l'Homme parle des “extraterrestres”,
avant que l'Homme rentre en contact avec des “extraterrrestres”, avant que l'Homme sache
qu'est-ce que c'est un “extraterrestre”, avant que l'Homme sache qu'est-ce que c'est un
O.V.N.I., avant que l'Homme rentre en contact avec des espaces-temps parallèles, l'Homme
aura des choses à apprendre et il apprendra par la descente de la conscience supramentale
sur la Terre.

Il l'apprendra par la reconnexion chez lui, la reconnexion avec son énergie et non plus par la
domination de son Esprit sur son mental. Ça, c'est la troisième phase de l'Homme, c'est la
phase qui vient après l'exploitation psychologique de l'Homme par l'Homme et l'exploitation
occulte du mental humain par l'Esprit.

Nous commençons à parler, nous commençons à expliquer, nous commençons à voir clair,
l'Homme doit en arriver un jour à être un être absolument lucide, et “lucide” veut dire
absolument certain. Et “certain” veut dire avoir la capacité de désintégrer tous les voiles de
l'astral sur son mental, veut dire : ne pas avoir aucune crainte dans son Intelligence, c'est-à-
dire n'avoir aucune émotion dans son Intelligence afin qu'il puisse comprendre les mystères.

C'est normal que l'Homme connaisse les mystères, c'est normal que l'Homme voit à travers
les mystères, et c'est normal qu'un jour, l'Homme réalise que les mystères n'existent pas, que
ce sont des voiles qui ont été établis par-dessus son tombeau pour le garder dans la fosse,
pour le garder dans la tombe, pour le garder dans la mort. 

RG : Jamais un livre signé Bernard ne rendrait exactement le verbe de Bernard de la façon
dont on vient de le sentir passer, et Bernard nous dit : “je n'ai pas encore parlé,” comment
croire que Bernard ne se trompe pas en se retirant derrière le voile pour écrire, alors que
Bernard est le verbe ! Je propose une chose à Bernard comme j'ai proposé un certain
samedi matin. Une fois par mois je rencontre Bernard dans un petit endroit tranquille avec
un caméraman, tout ce qu'il faut pour faire un petit message, le verbe de Bernard !

BdM : Possiblement, nous ferons ceci. Possiblement, nous ferons une rencontre, un tête-à-
tête sur télé, mais pas nécessairement tous les mois, parce que je dois avoir une certaine
liberté de mouvement, ainsi de suite, mais je promets au public de continuer à parler. C'est
tout ce que je peux faire.
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RG : Pour ma part, je promets au public aussi de continuer mon rôle d'être l'outil que
Bernard pourra utiliser à son bon vouloir. Alors Bernard, ça fait quand même sept ans, et
vous tombez presque dans le piège du sept, ça fait que le cycle est terminé. Mais c'est un
renouveau, et comme Bernard a quand même laissé passer son message depuis sept ans, de
quelle façon peut-il se renouveler pour un nouveau cycle ?

BdM : C'est facile se renouveler parce qu'il n'y a plus de fin. Une fois que l'Homme a passé
la limite psychologique de sa conscience, il n'y a plus de fin. Donc se renouveler, c'est facile
parce qu'il n'a qu'à continuer à vivre de cette énergie en lui, de cette vibration. 

Une fois qu'elle est établie cette vibration, l'Homme n'a plus à s'inquiéter de manquer de
possibilité créative. Le plus dur, c'est d'arriver à décrocher cette vibration, le plus dur, c'est
d'arriver à intégrer cette énergie, mais une fois que c'est fait, l'Homme ensuite voit que les
portes s'ouvrent, elles s'ouvrent. Et ensuite il n'a qu'à travailler, il n'a qu'à faire, il n'a qu'à
rendre compte sur le plan matériel de ce qu'il sait, de ce qu'il perçoit, de ce qu'il reçoit, ainsi
de suite. 

Alors ce n'est pas un problème, ce peut être un problème si vous demandez “qu'est-ce que je
vais faire ou qu'est-ce que je ne vais pas faire” parce qu'il y a des choses qui doivent
demeurer un peu à l'abri de ma propre connaissance, et ces choses qui doivent demeurer à
l'abri de ma propre connaissance, je ne veux pas les connaître parce que souvent, il y a,
avant d'arriver à un certain stage, il y a un certain mouvement à vivre, à connaître. 

Et si je connaissais trop de ce stage final et que je connaissais trop du mouvement, il y aurait
en moi peut-être une sorte d'anxiété, une certaine souffrance qui s'établirait, et je veux me
passer de connaître trop de mon avenir. Que je connaisse un peu globalement, oui, mais les
détails, ça ne m'intéresse pas tellement parce qu'au stage où je suis rendu aujourd'hui, je ne
peux plus me permettre de connaître d'avance les déboires qui peuvent m'arriver, mais
déboires que naturellement je franchirais ! 

Alors j'attends, mais tout ce que je sais, c'est que ça ne peut plus arrêter, la conscience
supramentale ne peut plus arrêter, donc nous n'avons qu'à travailler, nous n'avons qu'à
continuer d'une façon ou d'une autre à travers l'un ou l'autre, à travers d'autres personnes
dans le monde, interposés.

RG : Ma prochaine question est tout à fait désintéressée, sachant bien que le rôle de
Bernard est fait, mais pour les gens du peuple qui se disent : Bernard va se retirer peut-être
avec un petit groupe de personnes choisies, pourquoi n'est-il plus accessible à la masse,
tous les mois, ou à l'occasion ?

BdM : Pourquoi je ne suis pas accessible ?

RG : On dirait qu'il s'en va dans son Vatican, derrière un grand mur là  : dérangez-moi
pas... !  

BdM : Non ! Écoutez, il faut être raisonnable, si les gens étaient à ma place, ils verraient
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que c'est normal, après un certain temps, de prendre un certain recul, de faire un certain
travail dans une certaine condition, c'est normal. C'est parce que les gens ne sont pas à ma
place. 

On voit toujours la personne à travers nos propres lentilles, et la vie, ça ne fonctionne pas
comme ça. Un Homme qui est moindrement occupé est obligé de prendre du recul, donc
dans mon cas, c'est la même chose, je dois prendre du recul, je dois d'abord me reposer
parce que j'ai énormément travaillé, j'ai énormément souffert, ainsi de suite, donc je dois me
reposer, ça fait tout partie d'un Tout. Mais un Homme ne peut pas sortir, on ne sort de rien
dans la vie, on ne sort de rien, on ne laisse rien derrière soi, mais on réajuste, on prend une
autre position, mais elle est toujours créative.

RG : Vous êtes sorti quand même d'une famille humble du Québec, et vous avez accédé aux
éclats les plus brillants dans le domaine de la pensée moderne, puis ça s'arrête au moment
ou ça éclate ?

BdM : Oh ! Non, ça ne s'arrête pas, si vous saviez ce que je vais écrire, vous verriez que ça
ne s'arrête pas, non, ça ne s'arrête pas !

RG : Alors, dans la deuxième partie de cette dernière rencontre avec Bernard de Montréal,
c'est bien entendu de bon aloi de donner l'occasion aux gens qui vous suivent de vous poser
des questions, mais par écrit, comme je le faisais savoir au début, et je me ferai l'interprète
de votre public, Bernard de Montréal. À tout à l'heure tout le monde !

58B – DEUXIÈME MYSTÈRE COSMIQUE

Bernard de Montréal, deuxième partie, dernière conférence publique, février 1984.
Deuxième partie, deuxième heure, maintenant c'est la période de questions, dernière
période de questions du public anonyme qui, par écrit, a envoyé certaines questions,
commentaires ou remarques ; et allons-y pour une première ! 

Est-ce exact de croire que nous ayions des esprits de collés à nous venant de nos vies
antérieures soit par amour ou par haine ? Maintenant c'est peut-être la seule que je vais
tolérer de cet ordre, étant donné, Bernard, que j'insisterai surtout sur les questions relatives
à Bernard, son rôle, tout ça parce que les questions ésotériques proprement dites, vous en
avez déjà tellement parlé depuis tant d'années !

On retrouve maintenant, je pense, ces 68 ou 69 cassettes de Bernard de Montréal qui seront
toujours disponibles. Bernard nous donne son accord que ça peut se continuer, c'est son
verbe, et on n'arrête pas l'Esprit. Alors est-ce que vous la prenez cette question-là ?...
Parfait ! Y a-t-il des esprits qui peuvent être collés à nous venant de nos vies antérieures,
par amour ou par haine ? 
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BdM : Dans les années qui viendront, l'Homme découvrira une chose nouvelle concernant
le mot “esprit”, l'Homme découvrira que le mot “esprit”, “concept esprit”, renferme non pas
une erreur, mais renferme une ombre, contient une ombre. Il est ombragé le mot “esprit”, il
ne dit pas ce que le mot “esprit” veut dire, et ceci c'est très subtil parce que ça force
l'Homme à penser d'une certaine façon. 

Si nous nous rapportons au vocabulaire de l'Homme dans le passé et que, dans le passsé,
nous disions : “est-ce que l'Homme peut être affecté par des esprits, par des matières
d'esprits, par des matières spirites”, on peut dire que oui, que l'Homme peut être affecté sur
le plan astral par des matières spirites, par ce qu'on appelle “de l'esprit”. 

Mais ce n'est pas tout dire, parce que le mot “esprit”, dans notre mental à nous, aujourd'hui,
dans notre conscience humaine, telle que nous voyons, telle que nous connaissons un peu
aujourd'hui la réalité, implique le mot “entité”. C'est impossible pour l'Homme de concevoir
que le mot “esprit” soit un mot utilisé sans qu'il y ait composante avec le mot “entité”. 

Donc est-ce qu'il y a des entités qui peuvent coller à l'Homme, des entités spirites qui
peuvent coller à l'Homme ? Et encore, on dit oui ! Mais dire oui encore, ce n'est pas final !
Parce qu'aussitôt que ce que nous appelons “l'entité esprit” ou “l'entité spirite” dans
l'Homme, nous parlons de quoi ? Nous parlons de mémoire ! De l'esprit, de “l'entité spirite”,
c'est de la mémoire. Donc il y a possibilité que dans l'Homme, se racole à lui astralement de
la mémoire, donc de l'entité spirite !

Mais si on va plus loin dans l'analyse du phénomène de la mémoire, on reconnaît que de la
mémoire, c'est une organisation, c'est l'organisation d'une certaine énergie astrale, d'une
certaine énergie mentale, donc de la mémoire, ce n'est pas en elle-même une entité.

De la mémoire, c'est de la réflexion comprenant une certaine forme permettant à l'Homme,
astralement, d'avoir l'impression qu'il est en contact avec une “entité”, lorsqu'en fait il n'est
en contact qu'avec une force vibratoire, une énergie vibratoire, qui peut prendre une forme
qui est de la mémoire, que l'on peut appeler “une entité spirite” ou “de l'esprit”, mais ce
n'est pas “de l'ESPRIT”. 

Donc l'Homme doit apprendre demain, je parle de l'Homme de demain, l'Homme
scientifique de demain, l'Homme de demain doit apprendre à comprendre au niveau de son
mental, la relation réelle entre ce qui doit être une “entité spirite” et simplement de la
mémoire. Et un Homme qui est conscient de ceci, un Homme qui connaît les Lois de
l'invisible et qui est capable de voir à travers le jeu de la forme, et comprendre les Lois de la
forme, donc les Lois de la mémoire, n'est plus affecté psychologiquement par l'impression
du mot “spirit”, donc il n'est plus affecté par l'esprit, donc il ne se colle plus rien à lui.

Si l'Homme ne comprend pas parfaitement les Lois de l'invisible, à ce moment-là il est
obligé d'absorber conscience, l'impression, la mémoire, l'ignorance du concept et vivre de
l'ignorance du concept du mot “spirit” ou du mot “esprit”. Donc il est obligé de souffrir
psychologiquement d'une condition paranormale ou extrasensorielle. C'est bien important
ceci !
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Quand je dis que, demain, l'Homme aura la capacité de faire éclater toutes les formes, c'est-
à-dire tous les mots, pour comprendre énergétiquement la valeur de toutes les formes – afin
de créer une science réellement cosmique des plans, de l'énergie, de la forme et de la
mémoire – je dis que l'Homme, demain, ne sera plus capable d'être piégé
psychologiquement par des anciens concepts qui sont des concepts qui lui ont été imposés
lorsqu'il était ignorant, qui ont été imposés, et dont il n'avait pas la capacité de se
débarrasser, parce qu'il n'avait pas encore la capacité de créer une forme nouvelle. 

L'Homme aujourd'hui est prisonnier totalement du passé, donc il est prisonnier des
concepts, donc il est prisonnier de la forme, donc il est prisonnier de l'énergie de la forme,
donc il est prisonnier psychologiquement de la forme, donc il est prisonnier occultement de
l'impression qu'il a de l'invisible. Ça se comprend ce que je dis ? C'est très important ça ! 

---------

BdM : (…) Bon, pour transposer la question dans un autre contexte, imaginez-vous qu’un
être d’une autre planète vienne ici, que vous appelez vous des “extraterrestres”, et que vous
lui parlez ou que vous lui affichiez cette question, ça n'a aucun sens parce que pour un être
d'une autre planète, la condition psychologique de son mental est inversement proportionnel
à la dynamique vibratoire de son mental, c'est-à-dire que dans son mental, il y a un influx
d'énergie qui synthétise instantanément à cause du fait qu'il n'a pas d'émotion.

Donc il n'est pas capable cet être-là, d'être en disharmonie vibratoire énergétique entre le
médium universel de l'énergie et sa composante, ou toutes ses composantes humanoïdes,
donc c'est un être qui est totalement à l'aise dans le Cosmos, un peu comme le poisson est
totalement à l'aise dans l'eau. Tandis que l'Homme lui, est dans une situation inverse. 

L'Homme possède suffisament d'émotion dans son mental pour être capable de caractériser
le mot, la parole ou le concept et donner au mot, ou la parole, ou au concept, une émotion
suffisante pour le ramener dans la mémoire de l'Humanité, autrement dit pour le ramener
dans l'ignorance de l'Humanité, donc pour l'empêcher de faire éclater la forme qui
éliminerait de sa vie l'expérience du phénomène spirite qui colle à sa peau... (coupure
enregistrement)... 

C'est pour ça qu'il est de plus en plus nécessaire que nous développions au cours des
générations qui viennent une nouvelle psychologie, c'est-à-dire une psychologie qui n'est
pas fondée sur notre façon de penser, mais une psychologie créée instantanément par notre
nouvelle conscience. 

Donc ayant une nouvelle conscience, nous pourrons créer une nouvelle psychologie
instantanément, donc nous ne serons plus prisonniers des formes de pensée, de la façon de
penser qui dénote nos attitudes et qui nous enserrent automatiquement dans une sorte de
crainte, qui nous force à prendre au sérieux des concepts qui ont l'impression d'être
véridiques, mais qui, dans le fond, n'ont aucune réalité.

Autrement dit, un Homme qui serait totalement intégré dans son énergie, qui entrerait en
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contact avec ces plans que nous appelons les plans astraux ou les plans de la mort, serait un
Homme qui ne serait aucunement touché ou bouleversé par la phénoménalisation de la
mémoire ou par l'ontologie formelle de l'énergie. Il serait totalement libre de cette forme,
parce qu'il n'aurait pas d'émotion en lui pour interpréter psychologiquement ou mentalement
la valeur de la forme basée sur le principe foncier de son ego qu'on appelle la crainte. 

Donc l'Homme pense d'une certaine façon parce qu'il y a en lui de la crainte qui l'amène à
penser ainsi, et qui automatiquement rend sa conception, sa fausse conception, ou sa
conception erronée, qui la rend valide et lui donne du poids. Ça va loin ! Donc à la
question... Qu'est-ce que c'était la question ?... 

Bon, je faisais dernièrement une cassette pour le public et je disais dans la cassette... Je
venais de découvrir dans la cassette, je venais de découvrir que le mot “Esprit” tel que nous,
nous le concevons spirituellement, religieusement, est un mot qui nous a été donné par les
grands prêtres ou les prêtres du passé ! Donc le mot “Esprit” est un mot qui contient la
personnification d'une entité, et la personnification de cette entité est le résultat de la
conscience primitive astrale des prêtres du passé, que ce soit des prêtres sorciers des Indes
ou que ce soit des prêtres sorciers d'Amérique du Sud, ou que ce soit des prêtres plus
conventionnels de la chrétienté primitive.

Le mot “Esprit” est un mot qui convient spirituellement, qui convient au niveau de la crainte
à une Humanité primitive, mais qui ne peut pas être exercé dans sa pression, dans son
impression contre l'Intelligence de l'Homme qui sait, autrement dit, qu'est-ce que ça veut
dire l'Homme qui sait ? Ça veut dire l'Homme qui est capable de faire éclater la forme. Si un
Homme est capable de faire éclater une forme, et l'Homme un jour devra pouvoir faire
éclater toutes les formes, d'ailleurs c'est comme ça qu'il créera une nouvelle science, si
l'Homme est capable de faire éclater une forme, qu'est-ce qu'il va chercher ?

Il va chercher dans l'éclatement de la forme une nouvelle vibration qui lui donne une
conscience mentale supérieure de ce qu'il connaissant auparavant, et qu'il avait établi
auparavant comme étant de la connaissance sérieuse. Parce qu'en fait, cette connaissance
était sérieuse pour le temps, mais n'est plus sérieuse pour le nouveau temps, donc n'est plus
sérieuse pour l'Homme nouveau.

L'Homme aujourd'hui est encore prisonnier de la nécessité de savoir, de connaître le vrai ou
le faux. Pourquoi l'Homme cherche-t-il à comprendre le vrai ou le faux, à savoir si une
chose est vraie ou si une chose est fausse ? La simple raison pour laquelle l'Homme vit cette
polarité, c'est parce qu'il pense. Si l'Homme ne pensait pas, s'il n'avait pas à être assujetti à
un phénomène spirite, au niveau de son corps mental, il n'aurait pas à vivre cette polarité.

Si l'Homme n'était pas assujetti à cette polarité, il ne serait pas prisonnier du phénomène
spirite, donc il n'y aurait pas en lui de conscience subjective humaine planétaire archaïque
de ce que nous appelons la spiritualité occulte ou le spiritisme occulte. 

La médecine, la psychologie moderne qui confronte, par exemple, la magie noire ou les
œuvres sataniques, la psychologie moderne a découvert  qu'un Homme qui ne croit pas à ces
choses n'est pas affecté par ces choses.  Et c'est très juste ! Pourquoi un Homme qui ne croit
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pas à une chose n'est pas affecté par la chose ? Parce qu'il ne donne pas à la chose la valeur
émotive dans son mental qui permet à la chose au niveau de la forme de devenir un aspect
de sa connaissance. 

Donc ne donnant pas à la chose une émotion qui donne à la forme un aspect de la
connaissance, l'Homme se désengage de la valeur de la connaissance qui est plus primitive,
et qui fait partie de la connaissance d'un autre Homme qui essaie de manipuler cette
connaissance contre lui, mais qui ne peut pas le faire, parce que lui est dans une autre
sphère.

Donc aussitôt que l'Homme CHANGE DE SPHÈRE, c'est-à-dire qu'aussitôt que l'Homme
change de palier vibratoire dans son mental, il ne peut pas avoir de relation psychologique
émotive ou mentale avec la forme d'une pensée qui convient à un autre Homme qui est dans
une autre sphère du mental inférieur. Il ne se raccorde plus. 

Celui qui est dans la sphère plus élevée peut très bien comprendre celui qui est dans la
sphère, ou ce que dit celui qui est dans la sphère inférieure. Il peut le comprendre, il peut le
respecter, mais il ne peut pas être affecté par ce que l'autre dit, puisque la vibration de la
Lumière qui entre dans le mental d'un Homme qui est dans une autre sphère, est une
vibration qui est trop basse.

Donc il ne peut pas être affecté au niveau de la forme par l'émotion qui est générée par
l'autre Homme, et qui donne à la forme l'importance de la connaissance. Donc lui, il est libre
de cette connaissance-là, donc automatiquement, la phénoménalisation et la compréhension
philosophique ou ontologique de ce phénomène, de cette question n'existe plus. Vous
comprenez ?

Nous devons, les Hommes de la Terre, commencer à reprendre le contrôle de la forme que
nous avons perdue au niveau, ou aux mains de la hiérarchie. 

NOUS DEVONS, LES HOMMES DE LA TERRE, PRENDRE LE CONTRÔLE DE LA
FORME QUE NOUS AVONS PERDUE AUX MAINS DE LA HIÉRARCHIE !

Et quand je parle de la hiérarchie, je parle de toute cette êtreté collective qui compose sur le
plan matériel ce que nous appelons le pouvoir, ou qui compose sur le plan occulte, le
pouvoir.

Donc, que l'Homme soit prisonnier du pouvoir sur le plan matériel, ce que j'appellerais le
résultat de l'exploitation psychologique, ou que l'Homme soit l'expresssion sur le plan
occulte du pouvoir que j'appellerais l'exploitation occulte du mental humain, l'Homme un
jour, l'Homme supramental, le Surhomme de demain, autrement dit l'Homme qui sera au-
delà des conditions planétaires de vie et d'existence, cet Homme comprendra que les Lois de
la vie engendrent l'expression de la vie et neutralisent les formes de la vie, qui dans le passé
ont servi à la formation d'une sphère inférieure, qui a servi dans le passé à l'involution, qui
dans le passé a servi à, ou au développement de la connaissance.. . (coupure
enregistrement)... C'est un peu la réponse à la question.
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RG : Un peu ! Alors j'ai divisé maintenant les questions, en commentaires, questions
concernant Bernard, avenir de Bernard et avenir du monde ; et quelques questions
ésotériques que je garderai pour le dessert : “c'est la première fois que je viens écouter
Bernard et je me rends compte que ça me plaît”, je résume là... Pourrais-je continuer seul
ou devrais-je simplement me contenter d'un éclair une bonne fois ?

BdM : Pourrais-je continuer seul ? Les Hommes sont seuls ! Continuez seul.

RG : Le rôle de Bernard a été de créer...

BdM : Le rôle de Bernard c'est un rôle social ; un rôle social, le rôle de Bernard ! C'est pour
permettre que s'enracine dans une conscience nationale, collective, une certaine conscience,
une certaine perception, une certaine façon de voir les choses, mais ensuite, l'Homme est
seul. 

Il y a suffisamment de conscience dans le monde. L'Homme aujourd'hui vit la mutation
psychologique de son mental, il y a des Hommes en Afrique, il y a des Hommes en Europe,
en Amérique du Sud qui vivent cette transmutation du mental. 

Donc la seule fonction que je dis, c'est de créer un point de référence qui est accessible à
tous, et éventuellement accessible à tous dans toutes les langues pour faciliter le passsage
d'un stage à un autre stage, mais l'Homme lui... Il y a des Hommes aujourd'hui sur le plan
humain qui sont très près d'eux-mêmes. 

Et je vais vous le dire d'une façon brève pour répondre à cette question que beaucoup de
gens peuvent me demander, tous les Hommes, tous les Hommes ont accès à eux-mêmes s'ils
s'en donnent la chance, ils n'ont qu'à surveiller leur ego ; c'est l'ego qui est le problème de
l'Homme, ce n'est pas la science. Tous les Hommes ont la science. 

Moi en 69, quand j'ai vécu la fusion j'étais seul, j'étais dans la jungle, j'étais seul, je ne
pouvais pas aller vers Richard Glenn et lui dire : “qu'est-ce que tu penses, je suis poque
(frappé), je suis rendu Popeye (fort)”... Donc j'étais seul, je devais vivre mon expérience
seul, expérience qui m'a amené à ce que je fais aujourd'hui. 

Donc l'Homme probablement dans le monde a l'avantage aujourd'hui d'avoir un Homme qui
peut parler. Moi je suis un Homme qui peut parler, mais ce n'est pas parce que je suis un
Homme qui peut parler que l'Homme dans le monde a besoin de moi. 

L'Homme dans le monde n'a pas besoin de moi. L'Homme dans le monde a peut-être besoin
d'un peu de clarté, d'explication de certaines choses parce que peut-être, l'Homme dans le
monde n'a pas la capacité de vivre, de subir la pénétration de l'énergie, comme moi je l'ai
vécue. Ça, je suis d'accord ! Mais l'Homme dans le monde n'a pas besoin de moi.

L'Homme dans le monde a besoin de lui-même. Et si les Hommes, et si l'Homme est
capable d'apprendre à travers ce que je dis ou à travers ce que d'autres disent, qu'il y a en lui
de la connaissance et qu'il est capable de coller à sa connaissance, de vivre un peu sa
connaissance, un peu comme Glenn l'a fait, ce n'est pas moi qui ai fait Richard Glenn.
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Richard Glenn, il était au monde avant que moi je fus, à ce moment-là, les gens ont la
chance un jour de coller, ils ont la chance de comprendre, ils ont la chance d'être sur une
longueur d'onde qui est universelle.

C'est très bon que je parte aujourd'hui, c'est très bon que je me retire du public, c'est très
bon, parce que je deviens une béquille, et plus je regarde, tous les ans la béquille devient
plus grosse, et plus grosse, et plus grosse, et plus grosse, je commence à me sentir comme
“Popeye”, et il faut que l'Homme vive sa propre expérience, nous donnons des clés, nous
donnons des clés ! 

Mais l'Homme doit vivre sa propre expérience. Ça, c'est important ! Sinon on retourne dans
le passé, on retourne à la vieille ritournelle du maître et du disciple, c'est fini le maître et le
disciple ! C'est fini, ça va finir inévitablement son point d'extinction !

RG : J'ai deux commentaires ici : monsieur, je ne peux pas vous poser de questions car je
ne crois pas que vous soyez... C'est un commentaire, c'est que la réponse est peut-être en
lui. Une autre ici, je souhaite que ça soit une dame... : Bernard, tu pars, alors j'ai décidé de
partir avec toi (rires du public), partout où tu seras, je serai à tes côtés, c'est peut-être
Pierrette ton épouse ! 

BdM : J'espère ! (rires du public).

RG : Est-ce que vous rendrez vos cassettes de séminaires disponibles au grand public ?
Chez Orandia... Je rajoute...

BdM : C'est une très bonne question ça, d'ailleurs c'est quelque chose qui m'est venu à
l'esprit... C'est quelque chose qui m'est venu à l'esprit ! Et si je le fais, je ne le ferai pas à
Orandia. Si je le fais, si je le fais, je le ferai à la librairie de François payotte ; si je le fais, je
le ferai à la librairie de François Payotte ! J'ai donné à Richard certaines choses, je dois
donner à François Payotte autre chose, je dois donner à d'autres, d'autres choses. Sinon ça
fait trop de rassemblement, trop de... Alors si je le fais, ce sera à la librairie de François
Payotte... Si je le fais... Je ne sais pas.

RG : À ce titre-là Bernard, il y a le groupement PI, quelle est votre relation avec le
groupement PI, il y a des gens qui pensent que vous êtes...

BdM : Non, non, le groupement PI, c'est un groupement, c'est l'activité d'un certain nombre
de personnes pour un certain nombre de personnes, permettant à ces gens-là de socialiser
leur Intelligence, de donner à leur Intelligence une forme sociale à un niveau ou à un autre,
que ce soit dans un domaine ou dans un autre.

Moi je ne suis pour rien dans ce mouvement-là, je suis content qu'il se fasse, je le vois d'un
bon œil mais il y a... D'ailleurs dans ce mouvement-là il y a une expérience très profonde
chez les gens, parce que l'Homme qui entre dans la conscience supramentale et qui
commence à travailler avec d'autres personnes dans un mouvement parallèle, ce n'est pas
facile, ce n'est pas facile ! 
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Donc il y a une très grande expérience, et je crois qu'éventuellement au cours des années, le
mouvement PI se changera, se transformera constamment et deviendra dans huit ou neuf
années, un mouvement, c'est-à-dire une force créative de grande importance. Ce n'est pas
avant huit ou neuf années. 

Et pendant cette période, il y a une transmutation, il y a une transformation des relations
humaines, il y a des choses qui se feront. Moi probablement, j'éditerai à travers ce
mouvement PI et je leur donnerai aussi de mes œuvres, ainsi de suite, pour amener de l'eau
au moulin pour que ces gens puissent continuer à faire un certain travail.

RG : À quelle date environ sortira votre premier livre et quel en sera le titre ? Partout vous
avez laissé entendre que vous connaîtriez le titre de votre premier livre ?

BdM : Il y a un titre... Le seul livre dont je connais le titre sera en anglais et ne sera pas en
français, il s'intitulera “The Sidekick Connection”, ce sera un livre publié en anglais pour le
peuple américain et le peuple européen anglais, et moi quand j'écris en anglais, je n'écris pas
la même chose que quand j'écris en français. Donc c'est un autre genre de livre et ce livre-là
sera probablement publié aux États-Unis, mais ça s'intitulera “The Sidekick Connection”.

RG : Et dans combien de temps ?

BdM : Je calcule entrer dans l'édition, je suis déjà mentalement dans l'édition, mais je
calcule aller dans l'édition d'ici 84, 85 ; je suis dans ce mouvement-là, j'ai commencé déjà à
préparer la base pour ça.

RG : Les séminaires se terminent quand ?

BdM : Les séminaires, je les termine quand je serai fatigué, mais je commence à être
fatigué.... Et 84... Il faut arrêter quelque part, quand je serai fatigué, je commence à être
fatigué, c'est fatigant de faire un séminaire parce que je suis obligé de combattre l'ego.

RG : En parlant de la fatigue, quelqu'un dit : sommes-nous réellement les ouvriers de la
onzième heure ?

BdM : Oui, ce n'est pas mauvais, seulement qu'il y a des ouvriers qui sont déjà rendus à
minuit et ceux qui sont rendus à minuit sont réellement fatigués.

RG : Avez-vous des exercices spirituels ou du supramental à nous suggérer, pour qu'on
puisse évoluer ?

BdM : J'ai déjà répondu à cette question. Je mange beaucoup de Corn Flakes ! (rires du
public).

RG : On a appris aussi par plusieurs de vos conférences que vous buvez du coke (coca)
chez Eaton ?
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BdM : Vous savez, l'Esprit dans l'Homme, les gens se préoccupent beaucoup d'exercices
spirituels et de toutes sortes, mais l'Esprit dans l'Homme, quand il est fort, il fait tout, donc...

RG : Est-ce que lors de la fusion, il y a une manifestation ou une métamorphose autant sur
le plan physique, physiologique, intellectuelle, psychique ?

BdM : Sur tous les plans.

RG : Physique aussi ?

BdM : Oui ! 

RG : Dans un premier temps, vous expliquez votre retraite, entre guillements, comme la
façon d'effacer Bernard de Montréal, alors pourquoi dans un deuxième temps, acceptez-
vous de poursuivre votre carrière publique avec Richard ?

BdM : Je ne poursuis pas, cesser ma carrière publique c'est de ne pas être moi en public. Si
je suis à la télé à travers un écran, ça ne me dérange pas, mais moi-même physiquement, je
ne veux plus être en public.

RG : Que deviendra Bernard de Montréal lors des prochains évènements importants qui
surviendront à l'Homme de demain ?

BdM : Je serai certainement dans le coin.

RG : De quoi ?

BdM : Dans le coin ! (rires du public).

RG : Dans le coin ! Ah ! J'avais compris de quoi ! (rires du public). Qui est Bernard de
Montréal, l'imposteur, entre guillemets ? Avez-vous parlé d'un Bernard de Montréal
imposteur ?

BdM : Bernard de Montréal, imposteur ? Bernard Montréal imposteur, c'est celui qui n'est
pas compris. Pour les gens qui pensent qu'il se prend pour quelque chose, qui ont
l'impression qu'il se prend pour quelque chose, et lui est obligé de vivre le poids de cette
observation de la part du public, c'est pour ça que c'est une des raisons pourquoi il se retire.

RG : Comment évoluera l'enfant de la sixième race et comment peut-on l'aider en tant que
parent ?

BdM : L'enfant de la sixième race sera un imposteur à la cinquième. 

RG : Comment peut-on l'aider ?

BdM : Il s'aidera par lui-même parce qu'il aura la force de savoir, c'est la force de savoir qui
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le propulsera dans son évolution. Un Homme qui sait, qui sent, même s'il y a des voiles,
même s'il y a un peu de coloration astrale dans son mental, il sait. Il y a des Hommes qui
viennent au monde qui ont deux, trois, quatre, cinq, sept, huit, neuf ans, qui savent, ils
savent, ils savent quelque chose, ils ne comprennent pas ce qu'ils savent, mais ils savent. Et
c'est cette force qui propulsera cet enfant. 

RG : Question suivante : à quel degré est notre vie programmée à l'avance ?

BdM : Notre vie est totalement programmée à l'avance, 100%.

RG : On peut dire que par l'astrologie, on peut commencer à décoder des choses, des
codes... ?

BdM : Par l'astrologie, on peut commencer à décoder, comme on peut commencer à
déconner, ça dépend sur quel point ! (rires du public).

RG : Bernard a déjà dit qu'il y avait un parallèle entre l'évolution juive et celle du
Québec ? Peut-il nous dire de quel parallèle il s'agit ?

BdM : Le peuple Juif a vécu une initiation cosmique, le peuple Québécois vivra une
initiation cosmique. Le peuple Juif a eu une grande importance sur le chemin historique de
l'Homme, le peuple Québécois aura une grande importance sur le chemin historique de la
fusion de l'Humanité.

RG : Sans y mettre d'ego là, je vous pose la question, si quelqu'un en écoutant votre
réponse se disait : c'est que Bernard se prend pour un nouveau Christ ?

BdM : À ce moment-là, je serais obligé de dire que c'est un... 

RG : Comment ça serait traduit ça dans un livre ? (rires du public).

BdM : Dans un livre ? Il faudrait l'écrire, s'il fallait l'écrire ? Il faudrait dire que le type n'a
pas de “crisse” de bon sens ! (rires du public).

RG : Question suivante : vous semblez éviter de parler de la nature des évènements que
nous allons vivre après votre départ, est-ce que je me trompe ? Vous semblez vouloir éviter
de parler de la nature de certains évènements qui vont arriver après votre départ ?

B d M : Pourquoi associer toujours les évènements à mon départ ? C'est déjà de
l'interprétation, c'est déjà de la manipulation psychologique, c'est déjà de la... C'est pas bon !

RG : Quelqu'un qui sait les évènements et qui dit que tout est programmé, il le sait, et il ne
se laisse pas manipuler, dont quand il agit, il agit en connaissance de cause, sans
conscience de cause, alors s'il se retire, c'est parce qu'il sait pourquoi ?

BdM : Mais oui, mais savoir pourquoi on se retire, ça n'a rien à voir avec le fait qu'on se
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retire. Qu'on se retire, ça fait partie d'une nécessité, savoir qu'on se retire c'est simplement
une expression de cette nécessité. Si je me retire en 84 et qu'on lie des évènements au fait
que je me retire, c'est simplement de l'interprétation, c'est assujettir son propre ego à un
autre ego qui serait le mien, c'est pas bon !

C'est comme si on disait : “qu'est-ce qui va se produire, quel grand évènement dans la
Province de Québec ou dans le Canada va se produire quand Trudeau va laisser la
politique”... Si Trudeau laisse la politique, c'est parce qu'il en a ras-le-bol de la politique
puis il fera d'autres choses, mais c'est son temps à lui de laisser. Si c'est son temps à lui de
laisser, c'est la même chose pour moi, je laisse, c'est parce que je laisse, j'ai des raisons pour
lesquelles je laisse. Mais il ne faut pas associer mon départ avec toute une révolution
cosmique dans les évènements, c'est ridicule. 

D'ailleurs vous demandez une question : “pourquoi on ne répond pas à l'Homme, pourquoi
on n'explique pas à l'Homme les évènements cosmiques qui sont reliés à une personnalité
cosmique” ?... Parce que sur le plan humain, on ne peut pas comprendre, on ne peut pas voir
la relation entre un évènement cosmique et une personnalité. On ne peut pas ! Et si on le
fait, il faut être occulte. 

Si on n'est pas occulte, on ne peut pas le faire, et ce serait totalement imposer une condition
psychologique de penser à une collectivité de gens, ce ne serait pas intelligent, ce serait un
manque d'intelligence. Je laisse, parce que je veux m'ouvrir un petit magasin de patates-
frites (rires).

RG : Maintenant j'ai lu dans la série de questions un peu ésotériques, qu'est-ce que
l'Homme va découvrir dans les espaces-temps parallèles ?

BdM : Vous savez, je vais vous dire une chose, moi j'ai des amis dans la Province de
Québec, des gens réellement merveilleux, et ce qui est le plus merveilleux, c'est que ces
gens qui sont réellement merveilleux s'en “foutent” de moi, ils vivent, ils comprennent ce
que je dis, ainsi de suite, d'acccord, mais moi je suis là, les autres sont là, pas d'alliés
ensemble, et l'Homme doit apprendre ceci ! Et l'Homme doit apprendre à être dans son
propre espace et ne pas être bousculé par le mouvement d'un autre Homme. 

Nous sommes très spirituels et autant j'ai travaillé pendant des années pour transformer la
conscience de la spiritualité, pour l'amener à un état d'Intelligence, autant il y a des Hommes
qui sont trop près de moi, il faut qu'il y ait de la distance. Si je m'en vais, je m'en vais, c'est
final, de là à lier des évènements, ça c'est du Nostradamus, c'est faire du Nostradamus avec
Bernard de Montréal, non c'est pas bon ! 

RG : N'oublions pas que le Christ quand il a quitté aussi, il avait dit : ce temple sera
détruit et je le rebâtirai en trois jours et quelque temps après c'était détruit .

BdM : Mais oui, mais le Christ, c'était le Christ ! Écoutez, on vient de le dire (rires du
public).

RG : Comment, s'il vous plaît, l'esprit pourrait-il venir par la femme, pourquoi la femme
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est toujours traitée en inférieur dans les systèmes sociopolitiques et religieux ?

BdM : Je vous assure que la femme du vingt-et-unième siècle, elle sera aussi noble et aussi
glorieuse que l'homme, la femme du vingt-et-unième siècle sera à la mesure d'elle-même,
elle sera à la page. Elle a été dominée à cause de l'involution, elle a dû servir pendant
l'involution parce qu'elle devait apprendre à écouter. Maintenant, elle n'a plus à apprendre à
écouter, la femme, elle doit parler. Et la femme du vingt-et-unième siècle parlera, elle sera
mentale comme l'Homme, elle ne sera plus la servante du seigneur !

RG : En passant, j'ai fait connaître Bernard, il y a sept ans, et je m'engage d'ici une lune à
peine, à faire connaître une femme que personne n'imagine présentement et qui est ici au
Québec et qui va... Voyez, il n'y a plus de rideau, hein, il faudrait dire aux gens qui ont la
cassette présentement, Bernard a donné sa dernlère conférence dans la même salle depuis
plusieurs années, et il n'y a plus de rideau sur la scène et on disait à la dernière conférence,
le voile est déchiré parce que le rideau était déchiré mais là, il n'est plus là ! (rires du
public). 

C'est peut-être un signe et c'est une femme qui va suivre Bernard, et suivez de près, elle va
en surprendre plusieurs, comme Bernard a surpris au début, elle aussi et d'autant plus
qu'elle est femme et les autres surprises viendront par après. J'espère que les femmes feront
confiance à cette femme...

BdM : C'est intéressant !

RG : En partant ! C'est un préjugé ça !

BdM : Oui, mais il ne faut pas les blâmer parce que les femmes intérieurement, les femmes
dans leur propre constitution interne, déjà n'ont pas la capacité de saisir la certitude, donc
elles ont de la difficulté à la projeter. C'est dur pour une femme, pour la femme qui fait
partie d'un genre humain de donner du crédit à une autre femme, c'est très difficile parce que
c'est son histoire. Son histoire la répugne, tandis que pour un homme, c'est beaucoup plus
facile.

Il y a eu “des Napoléon”, il y a eu des hommes, il y a eu des as, ainsi de suite, tandis que la
femme il y a eu quelques as, mais il y avait des épines aussi. Donc c'est très difficile pour la
femme, mais aujourd'hui il y a... Nous regardons sur le plan politique, il y a des femmes
aujourd'hui qui commencent à naître. Dans l'ésotérisme ça viendra, mais il y a plus de
femmes dans l'ésotérisme qu'il n'y en a dans la politique. Il y a beaucoup de femmes dans
l'ésotérisme.

Seulement, le problème avec les femmes dans l'ésotérisme, c'est qu'elles ont toutes les yeux
dans la “graisse de bines” (regard altéré). Si elles avaient l'œil de faucon, l'œil clair, la
sagacité, la capacité de l'ego d'absorber l'énergie de l'Esprit, de transformer la forme, ces
femmes seraient merveilleuses. 

J'espère que cette femme dont vous parlez sera à la hauteur de la conscience nouvelle qui
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vient parce que si elle l'est, elle sera automatiquement reconnue parce qu'elle ne pourra pas
empêcher que cette énergie passe à travers elle et donne à son Intelligence la qualité dont
elle a besoin pour réellement se rapprocher de l'homme. 

La femme doit être mentale, elle doit avoir l'œil d'aigle, et ça demande beaucoup de
souffrance. Ma femme a cet œil d'aigle, ma femme a cet œil qui transperce et qui te
transperce, et qui peut brûler parce qu'elle a froidement l'Intelligence dans son mental. Donc
elle est capable d'absorber cette énergie et de la transmettre. 

Mais c'est la souffrance qui amène la femme à ceci, donc si cette femme dont vous parlez a
cette froideur dans le mental, une froideur intelligente, je ne parle pas d'une froideur
frustrée, mais une froideur réellement intelligente, elle sera reconnue par le public. Et ce
sera très bien parce que les femmes sont très intuitives et les femmes doivent canaliser
l'énergie de la conscience, comme les hommes doivent le faire.

RG : Cette femme, ce n'est pas Pierrette votre épouse, elle est absolument inconnue, mais
j'aimerais bien quand même commenter juste par une très courte  parenthèse, on a rendu à
César ce qui est à César ce soir, et à votre épouse, il faudrait aussi rendre le fait qu'elle
était toujours avec Bernard de Montréal depuis les débuts... Pierrette qui est quelque part...
J'aimerais qu'on le souligne. 

Question : Pourquoi fusionne-t-on à petit feu, pourquoi tant de douleur quand on prend...

BdM : Belle question, belle question ! Essayez de vous imaginer que ce que nous appelons
aujourd'hui la fusion, essayez de vous imaginer que c'est un phénomène d'énergisation de
l'Homme, à partir de plans invisibles, et si vous pouvez vous imaginer que le phénomène de
la fusion, c'est effectivement un phénomène d'énergie, où une vibraton très haute se
“superimpose” sur une conscience inférieure, une conscience planétaire humaine, il faut que
l'Homme absorbe cette énergie petit à petit, le choc de cette énergie petit à petit, pour ne pas
être déséquilibrer, désaxé.

Et c'est tellement vrai ceci, que ceux qui vivront la fusion dans les années à venir réaliseront
quelque part dans le temps, plutôt au début qu'à la fin, au milieu de leur expérience, ils
réaliseront un phénomène particulier, et il ne faut pas le cacher ce phénomène, donc je
prends l'occasion pour en parler. Que l'Homme soit possédé par les forces sataniques ou que
l'Homme soit possédé par les Forces du mental supérieur ou les Forces de la Lumière, au
début, c'est toujours la même chose.

Il n'y a pas différence entre un homme comme moi qui est possédé par les Forces de la
Lumière ou un homme qui est possédé par les forces sataniques. La seule différence, c'est
que dans un cas, il est possédé par des forces noires, autrement dit par des forces négatives,
tandis que dans l'autre cas, il est possédé par des Forces créatives, jusqu'au jour où il est
suffisamment puissant en lui-même, suffisamment intégré dans sa fusion, pour contrôler
cette possession et la neutraliser, autrement dit pour amener cette énergie sous son contrôle.

Ça fera partie des grandes souffrances des fils de la Lumière de demain. La descente de
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l'énergie supramentale sur la Terre, sa connexion avec le mental humain, la désorientation
du mental et la destruction graduelle de l'émotivité animale de l'Homme créera dans cet
Homme, au début, l'impression d'être possédé par cette énergie. Et effectivement, c'est de la
possession parce que cette énergie fusionnera, c'est-à-dire qu'elle fera UN avc lui dans le
temps.

Et c'est dans le temps, après un certain nombre d'années, qu'il aura la capacité de contrôler
cette énergie, de la faire descendre dans la matière, et de transformer ce que j'appelle l'Esprit
ou l'entité de l'Esprit de l'Homme en énergie. Et un jour... c'est pour ça que je parlais tout à
l'heure, au niveau de la première question vis-à-vis les coques ou les entités astrales qui
collent à l'Homme, un jour l'Homme intelligent, l'Homme conscient, l'Homme cosmique,
l'Homme fusionné découvrira, saura, comprendra toutes les Lois de ce que nous appelons
l'Esprit. Et comprenant toutes les Lois de ce que nous appelons l'Esprit, il aura traversé
l'espace-temps astral.

Ayant traversé l'espace-temps astral, il sera dans un autre espace-temps, et de là, il pourra
comprendre parfaitement TOUT, donc il n'y aura aucun voile devant lui, et comme disait le
grand Steiner, il ira dans les espaces absolus avec sa propre Lumière. 

Et il n'y aura aucun guide spirituel pour l'aider, il n'y aura aucun support spirituel en lui pour
l'aider, il sera seul dans sa grande solitude cosmique, il sera porteur de sa propre Lumière et
il ira là où il veut dans le Cosmos, dans le mental, sur les plans qui lui seront nécessaires,
pour aller chercher ce dont il aura besoin pour éclairer l'évolution, pour éclairer l'Homme,
pour éclairer les Lois de l'évolution.

Parce que dans le passé, nous avons été enseignés, dans le passé il y a eu des Hommes qui
sont venus sur la Terre et qui nous ont enseignés, il y a eu des Hommes qui ont été en
contact avec des Hommes occultement pour l'enseigner. Je dis que demain, lorsque
l'Homme entrera dans la sixième initiation, lorsque l'Homme entrera dans l'évolution de la
conscience supérieure, il n'y aura plus d'enseignement, l'Homme ne pourra plus être
enseigné.

L'Homme sera lui-même son propre maître, il ira chercher lui-même la nourriture dont il a
besoin pour donner à son corps mental la vibration nécessaire pour l'exécution dans la
matière d'un plan créatif qui sera le produit du secret de sa fusion, c'est-à-dire le produit du
secret entre son ego mortalisé et son ego immortalisé. Et l'immortalisation de l'ego de
l'Homme représentera ce que, dans la “Cosmogonie d'Urantia”, on a bien dit lorsqu'on a
parlé du corps morontiel. Donc l'Homme aura un ego psychique, comme il aura un ego
planétaire. 

Et les deux ensemble formeront une étincelle, un tourbillon d'étincelle, et ce mouvement
d'énergie sera la constante universelle de l'Homme, ce sera le point de départ de l'évolution
future de l'Humanité, de l'Homme, de l'individu, ce sera le début de l'immortalité de
l'Homme. C'est ce qui l'amènera à l'intemporalité ou à l'éternité. 

Donc l'Homme doit comprendre aujourd'hui, avec les années qui viennent, il doit
comprendre qu'il n'est plus esclave de la mémoire, qu'il n'est plus incapable de faire éclater
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la forme, qu'il a le pouvoir interne de faire éclater cette forme s'il a la capacité
psychologique, émotive, d'absorber le choc qu'elle crée en retour. 

Si l'Homme est capable d'absorber le choc que crée en retour l'éclatement de la forme, à ce
moment-là, il a la capacité d'intégrer l'énergie de la forme. Donc il a la capacité d'avancer
dans la conscience supramentale pour changer le taux vibratoire de ses neurones pour que,
demain, il devienne télépathique avec d'autres Intelligences sur des plans parallèles. 

C'est réellement le fond de mon message de ce que je dis, quand je dis que l'Homme,
demain, n'aura plus à demander d'opinion à personne pour savoir ce qu'il sait. Il n'aura plus
besoin d'équilibrer ce qu'il sait avec d'autres opinions pour avoir la certitude de ce qu'il sait.
Et lorsque l'Homme sera dans cette conscience, il sera bien, et c'est à partir de ce moment-là
que nous pourrons dire que l'Homme peut être un Homme heureux sur la Terre, pas avant !

RG : Je voudrais me faire expliquer quelque chose Bernard, alors qu'il reste à peine
quelques minutes. Lorsque ma mère était sur le point de décéder, j'ai entendu une voix très
forte me dire : “Mane, Thecel, Phares” (Tes jours sont comptés) que dans mon oratoire cet
après-midi, j'ai pensé à notre soirée, j'ai entendu une voix très forte qui m'a dit : “Vade
Retro Satanas” (Arrière Satan) !

BdM : C'est très intéressant, l'Homme comprendra une chose, que plus il avance dans ce
que nous appelons la conscience, plus il avance dans la conscience, plus il avance dans sa
Lumière, dans la Lumière, plus l'astral en lui travaille pour créer en lui de la confusion, pour
retarder son avancement, c'est absolu ! 

Et le plus spectaculaire de tout ceci, c'est qu'aujourd'hui dans le monde, l'astral devient
tellement puissant, que seuls ceux qui sont forts, CEUX QUI SONT FORTS pourront voir à
travers, parce qu'un Homme qui est moindrement faible... Vous savez d'où vient la force de
l'Homme ? La force de l'Homme ne vient pas de son âme, la force de l'Homme vient de son
Esprit. 

L'âme de l'Homme c'est sa mémoire, son expérience, elle est accumulative, et l'âme de
l'Homme se communique avec l'âme d'un autre Homme. Donc il y a dans l'Homme des
réseaux de communication astrale qui s'infectent automatiquement et qui empêchent
l'Homme qui est dans son Esprit de devenir plus libre dans son Esprit, parce que ces forces
ont besoin de lui pour se nourrrir. 

Tout ce qui est astral, tout ce qui est animique et qui n'est pas Esprit pur, automatiquement
vampirise l'ego sur le plan de l'émotion et sur le plan du mental. Et tant que l'ego n'est pas
suffisamment fusionné, tant qu'il n'est pas capable d'être 100% sûr dans son intérieur de sa
propre réalité, en dehors de la forme que peut faire miroiter en lui l'ego, il n'est pas capable
d'être parfaitement certain de sa relation avec le mental, donc il est très facilement amené à
la confusion par sa relation involutive avec l'astral. 

Et ça c'est le combat de l'Homme, et c'est ce que l'Homme demain au cours de la prochaine
génération devra vivre, le combat pour son Esprit, combat qui sera mené jusqu'à la fin des
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temps, jusqu'à ce que nous appelons “le Christ” ou “la conscience christique” revienne sur
la Terre pour faire éclater finalement le monde astral et le neutraliser contre l'Homme. 

R G : J'ai hâte maintenant de faire la connaissance de Bernard, entre guillemets,
l'imposteur ?

BdM : Bernard l'imposteur, il est très intéresssant parce que Bernard l'imposteur, c'est
Bernard qui utilise la forme pour faire crever l'œil de l'astral. Bernard l'imposteur, c'est celui
qui est capable d'utiliser la forme à toutes les sauces pour empêcher que l'astral utilise la
forme contre l'Homme, afin de protéger l'Homme contre l'astral, parce que Bernard réel qui
se sert de sa souffrance pour camoufler le visage de l'astral qui se cache dans Bernard
l'imposteur.

Un Homme qui n'est pas capable de vivre, de soutenir en lui les deux forces, les forces
positives et les forces négatives, un Homme qui n'est pas capable de vivre la tension des
deux forces, n'a pas la puissance interne de son Esprit pour faire la synthèse des deux forces,
donc il est soit ballotté par une, ou ballotté par l'autre. Donc il est assujetti à  ce que nous
appelons le mensonge cosmique, d'une sorte ou d'une autre. 

La vérité est aussi dangereuse pour l'Homme que le mensonge, et si nous regardons
l'Histoire de l'Homme, il y a eu autant de vérités qui ont été mensongères que de mensonges
qui ont été vérités. Il y a eu beaucoup de mensonges pour l'Humanité extérieure qui ont été
vérités pour l'Humanité ésotérique, occulte, hermétique. Il y a eu beaucoup de vérités au
niveau de l'extérieur qui ont été mensongères pour l'Humanité occulte, hermétique et
ésotérique.

Donc l'Homme découvrira un jour que la vérité et le mensonge sont deux facettes d'une
même cosmogonie, et que lorsqu'il sera dans son Intelligence, qu'il sera dans la fusion de
son Intelligence, il pourra balancer les deux et il sera libre une fois pour toutes de la
polarité, de la recherche acharnée depuis des millénaires pour le vrai et le faux. Il sera
simplement dans son Intelligence, il sera créatif et il sera intouchable. 

RG : Et on entendra : “celui-ci est le fils de la lumière en qui j'ai mis toutes mes
complaisances”...

BdM : Celui en qui on dira : “il est le fils de la Lumière” pourra se reconnaître
intérieurement parce qu'on lui dira intérieurement qu'il est le fils de la Lumière, donc
l'Homme n'aura pas à demander de conseil à un autre Homme pour savoir s'il est le fils de la
Lumière, parce que dans les nouveaux temps, l'Homme, l'individu lui-même se réalisera par
lui-même, il n'aura plus de maître.

RG : Merci, Bernard de Montréal. (Applaudissements).
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Vers la conscience non-conditionnée BdM-RG#59A et 59 B
https://www.youtube.com/watch?v=gQRTIW7cLms (en vidéo, uniquement la 59A intitulée : Le Monde)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

59A - VERS LA CONSCIENCE NON-CONDITIONNÉE

Richard Glenn (RG) : Bernard de Montréal, branchez-vous, on veut savoir si les contacts
que vous avez nous permettront de savoir comment, nous autres, nous orienter sur le plan
familial, sur le plan social, sur le plan spirituel ? 

Bernard de Montréal (BdM) : L'Homme doit s'orienter sur le plan personnel. L'évolution
future de l'Homme, on peut la regarder sur deux plans, on peut la regarder sur le plan
collectif, comme ce fut le cas pendant des milliers d'années, et on peut la regarder sur le
plan individuel. Avec l'évolution des nouvelles générations, l'Homme sera obligé de prendre
conscience, c'est évident parce que l'Homme devient intelligent.

L'Homme entre dans une phase d'évolution où l'expérience individuelle, personnelle,
antérieure, n'était pas basée sur une intelligence profonde de soi. L'Homme est un être
conditionné, il est très conditionné, l'Histoire l'a complètement conditionné, la conscience
de la race l'a conditionné. Avec l'évolution et ces évènements qui vont se passer à l'avenir,
l'Homme sera obligé de se prendre en main, dans ce sens qu'il devra développer son propre
centre de gravité, faire son propre contact intérieur, si vous voulez. 

RG: Est-ce qu'il ne risque pas de ne pas avoir le temps ? Il va dégénérer physiquement et
intellectuellement ? 

BdM : Ça dépend du niveau d'évolution de l'individu ça. L'évolution future de l'Homme
sera basée sur le statut spirituel ou le statut universel de l'individu ; il y a des individus qui
peuvent saisir, comprendre des choses plus rapidement que d'autres, il y a des individus qui
ont une grande sensibilité interne. Par contre, pour que l'Homme puisse réellement favoriser
son individualité puis en arriver éventuellement à une identité profonde de son être, il lui
faudra avoir une conscience ou une science très très avancée de l'invisible. 

Une des qualités de l'évolution future sera justement basée sur cette science de l'invisible,
une science qui sera très profonde, qui ira très loin à la documentation psychique de l'être,
avec une documentation mentale de l'Homme, vitale, émotive. L'Homme doit connaître le
secret du monde mental.

Et c'est comme ça qu'il pourra déconditionner sa personnalité, pour la reconditionner, mais
la reconditionner par rapport à des forces intérieures qui font partie de sa propre Lumière, au
lieu de la conditionner par rapport à des mouvements de forces sociales qui font partie de
ses ténèbres ou des ténèbres de la société. L'Homme sera de plus en plus “dé-idéologisé”,
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l'idéologie n'aura plus de puissance ou de pouvoir sur lui. 

RG : Si les idéologies ou les systèmes qui sont mis en place dans l'inconscient collectif
finissent toujours par écraser l'individu qui devient marginal, par le fait qu'il est un
individu détaché du troupeau de moutons, celui qui va vraiment être conscientisé, va se
faire écraser parce qu'il est marginal, il dérange la mécanique ?

BdM : Non, non, non. L'Homme qui sera conscientisé sera très intelligent, donc sa
conscience étant une conscience intelligente lui permettra de comprendre les conditions qui
sont extérieures à lui, comme elle lui permettra de comprendre les conditions qui sont
intérieures à lui. Donc l'Homme, cet Homme-là, l'Homme conscient ne sera pas marginal.
La marginalité, c'est une déformation de la conscience, mais c'est une pulsion puissante de
l'âme à travers l'expérience individuelle.

La marginalité ce n'est pas une sécurité pour l'Homme. Au cours des millénaires, les cas où
les Hommes qui ont vécu de la marginalité ont souffert, ils ont souffert des forces
extérieures à eux parce que le pouvoir politique était intransigeant. Mais depuis quelques
générations, et avec l'avenir, le pouvoir politique devient de plus en plus démocratisé, dans
ce sens que la conscience sociale même évolue, les droits de l'Homme, la charte des droits
de l'Homme, ainsi de suite. Et tout ceci permet à l'individu de s'exprimer.

Mais pour les Hommes qui auront une grande conscience, ils pourront facilement se rendre
homogènes avec cette démocratisation, mais c'est intérieurement qu'ils seront identiques à
eux. Parce que même si on parle de conscience sur la Terre, il ne faut pas s'imaginer...
d'ailleurs cette conscience nouvelle sera une conscience intelligente, ce ne sera pas une
conscience spirituelle. 

Ce sera définitivement une conscience intelligente qui aura dépassé la conscience spirituelle
parce que la conscience spirituelle aussi, c'est une forme de conditionnement. Que la
conscience spirituelle soit conditionnée par l'Église ou par les philosophies orientales, ou
qu'elle soit conditionnée par l'ésotérisme, l'occultisme, la conscience spirituelle c'est une
conscience conditionnée.

Et l'Homme doit aller au-delà même de ce conditionnement pour entrer dans sa propre
Lumière. À ce moment-là, il est suffisamment ou il il sera suffisamment intelligent pour
voir que des consciences ou des étapes de conscience conditionnées sont nécessaires. Les
religions sont nécessaires, les consciences spirituelles intuitives, occultes, ésotériques, aussi
sont nécessaires, mais ce n'est pas la fin. 

La conscience spirituelle de l'Homme sur la Terre ce n'est pas la fin ! L'Homme devra en
arriver éventuellement à avoir une conscience réellement, réellement très intelligente pour
comprendre justement ce qui se passe sur la Terre, sur le plan matériel, et aussi ce qui se
passe dans l'invisible.

Mais tant que l'Homme aura une conscience spirituelle, il ne pourra pas comprendre ce qui
se passe dans l'invisible, et je conçois que le grand danger de la nouvelle conscience, les
mouvements premiers, ses recherches premières, sera justement cette illusion. Parce qu'une
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fois que l'Homme se conscientise, ses centres psychiques s'ouvrent, et comme j'ai déjà dit :
l'Homme c'est comme une radio ! Qui intervient dans son cerveau ? Qui, de l'invisible ? Et
de quel plan de l'invisible, viennent les interventions ? C'est très important pour l'Homme de
les connaître, de les comprendre, de les savoir, de pouvoir voir à travers les illusions ou les
voiles de ses contacts. Ce n'est pas parce qu'un Homme aura un contact avec l'invisible qu'il
sera en sécurité permanente.

Le contact avec l'invisible fera partie de sa sensibilité animique, ça fera partie de sa grande
intuition, mais ça ne fera pas nécessairement partie de son Intelligence. Donc autant
l'Homme aujourd'hui sur le plan matériel s'efforce de contrôler la matière, ce qu'on appelle
la science, autant l'Homme s'efforcera de contrôler l'invisible en lui, ce que nous appellerons
une nouvelle science, mais ce sera la science de l'invisible. 

Si l'Homme ne le contrôle pas l'invisible en lui, il est manipulé par l'invisible. Il est
conditionné par lui de la même façon que s'il ne contrôle pas la matière, il est manipulé par
elle. Et le plus grand challenge de l'Homme des nouvelles générations sera justement de
pouvoir contrôler l'invisible, de connaître les Lois de l'invisible, comme on connaît les Lois
de la physique moderne. 

Parce que l'invisible, dans le fond, ce sont des mondes parallèles, l'Homme a accès à ces
mondes-là, il y a des entités dans ces mondes-là, il y a des êtres, il y a des personnages, il y
a des forces. Donc c'est très important pour l'Homme de les comprendre !

Mais s'il n'en arrive pas à dépasser ou aller plus loin que sa spiritualité qui, dans le fond, est
simplement un tremplin – c'est une sorte de tremplin la spiritualité – s'il n'en arrive pas à
dépasser la spiritualité pour entrer dans le mental pur de la conscience universelle de la
conscience cosmique, appelez-ça comme vous voulez, où il trouvera l'identité intégrale de
sa conscience, à ce moment-là l'Homme ne sera pas en permanence “sécure” (en sécurité)
dans le monde. 

RG : Dans les prophéties on annonce la venue de faux messies avant l'arrivée du vrai
messie. Quelle serait l'interprétation que vous pouvez donner ? C'est parce qu'il y a peu de
temps, j'ai donné une rencontre ici, intitulée : “Messie, “mais si” ça n'était pas celui qu'on
s'attend (Satan) de rencontrer... 

Il y beaucoup de jeux de mots dans tout ça, et j'ai expliqué que justement, de l'invisible
surgiront des êtres qui rencontreront des humains, ils font partie d'une armée invisible pour
troubler les humains ou pour préparer plutôt la venue d'un grand monarque, d'un faux
messie, de quelqu'un qui viendra amener tout le troupeau vers l'abattoir ?

BdM : Pour comprendre la venue de ce que vous appelez vous, un messie ou un être
supérieur, ainsi de suite, il faut connaître les Lois du pouvoir, il faut connaître le pouvoir de
l'invisible. L'invisible est basé sur le pouvoir, l'invisible a établi son pouvoir sur la Terre
depuis des millénaires, on en subit encore aujourd'hui les conséquences. 

Pour que l'Homme puisse réellement comprendre le phénomène de la venue de ce
personnage, il faut d'abord qu'il comprenne son propre phénomène. Parce que c'est évident
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qu'un être supérieur, un être qui vient vers une planète pour élever sa vibration, pour
changer le cours de la civilisation, ce n'est pas un être qui a besoin de passer dans les
journaux ou de faire des petites annonces. 

Donc toute manifestation cosmique sur une planète se fait, s'est fait ou se fera dans le plus
grand des silences, ce sera toujours fait dans l'ombre. Et il y a des Hommes sur la Terre qui
pourront dans leur temps élever leur vibration pour pouvoir être en communication avec
cette Force nouvelle là. 

Donc la venue ou la reconnaissance d'un être supérieur que vous appelez un “messie”, un
“messager”, doit être basée sur la science et la conscience du pouvoir occulte sur la planète.
Et ça, ça fait partie de l'initiation solaire de l'Homme. 

Les gens ou les êtres qui pensent que : bon, ce bonhomme-là va venir comme ça là, sur un
plateau d'argent, ça ne se fait pas. Des êtres de cette grandeur-là travaillent dans l'ombre, ils
travaillent dans le secret. Et de ce secret, ils peuvent inonder par vibrations telluriques une
planète. Ce ne sont pas des êtres qui sont à la mesure d'une conscience humaine, ce sont des
êtres qui sont à la mesure d'une conscience cosmique. 

Mais le problème de l'Homme face à la venue de cet être-là, de ces genres de personnages,
est directement relié à la confrontation en eux et à la lutte en eux, du pouvoir ancestral de la
conscience de l'invisible sur l'Humanité.

Le plus grand problème de l'Homme, ce sera de voir à travers, de discerner ce pouvoir qui
manipule, qui manipule, qui manipule, pour créer quoi ? La confusion, l'instabilité, des
formes différentes de mensonges. Donc ces prophètes que les prophéties mentionnent, ces
faux prophètes, ce sont des êtres qui feront certaines choses ou qui ont fait certaines choses,
et qui auront fait certaines choses parce que les Hommes, parce que l'Humanité dans sa
naïveté, son ignorance, sa spiritualité enfantine, ne leur permettra pas de voir le jeu occulte
du pouvoir sur la Terre.

L'Homme va réaliser, va découvrir dans un temps, dans le temps où ça se manifeste, ces
personnages, ça va de soi, il n'y a aucune difficulté, mais la difficulté est dans le processus
de préparation, la difficulté est dans la période qui vient avant. Ces êtres-là viennent, se
manifestent dans leur temps, ils ne se manifestent pas parce que Radio-Canada veut qu'ils se
manifestent ou parce que la presse mondiale déclame qu'on a besoin de quelqu'un. 

Ceci fait simplement partie des grandes intuitions de l'Humanité, comme les prophéties font
partie des grandes intuitions de l'Humanité, mais le jeu très très serré – et il sera très serré ce
jeu – se fera entre l'Homme et lui-même, la lutte se fera entre l'Homme et lui-même. Donc
ce personnage, qu'il vienne dans une forme ou dans une autre, il sera à la mesure de
l'Homme, dans la mesure où l'Homme sera à la mesure de lui-même. 

Regardez le Nazaréen, le Nazaréen il est venu, il a fait ses choses, il a été renié, il a été
aimé, il y a eu des êtres qui étaient à la mesure de lui-même, donc qui l'ont vu, qui l'ont
reconnu, qui ont travaillé avec. D'autres qui, au cours des siècles, ont suivi un peu par
vibration spirituelle, l'ascendance de sa propre conscience. 
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Mais par contre, dans un même temps, vous avez eu des êtres qui ne l'ont pas vu, ne l'ont
pas reconnu, ainsi de suite. Donc c'est normal et ce sera la même situation dans l'avenir. Il y
aura des Hommes sur la Terre qui seront suffisamment près d'eux-mêmes pour reconnaître...
Si un Homme est dans sa Lumière, il reconnaîtra la Lumière ! S'il n'est pas dans sa Lumière
il ne verra pas la Lumière. 

Donc la réponse à cette question, qui vient de tous les coins – parce que les gens se pressent
aujourd'hui ou s'empressent, ou s'inquiètent, ou cherchent, ce qui est très normal
psychologiquement – mais cosmiquement, ça fait partie de toute la trame secrète des grands
évènements qui doivent donner à l'Humanité une nouvelle vibration. 

RG : Pourquoi vous dites secrète ?

BdM : Secrète, dans ce sens que ce qui est voilé à l'Homme, à la masse en général, ça
devient pour elle un secret. Le secret, il existe dans la mesure où on a des voiles. Dans la
mesure où on n'a plus de voiles, il n'y a plus de secret. Donc le secret est toujours
proportionnel à la naïveté ou à l'ignorance ou à la forme quelconque d'impuissance mentale
de l'Homme. C'est ça le secret. 

Je ne vois pas que des êtres créent le secret pour le secret, mais je vois que des êtres
inappropriés à pouvoir recevoir le secret, puissent faire quoi que ce soit avec le secret
révélé.

Nous savons très bien que l'Humanité dans son ensemble, sur un plan psychologique à
l'échelle mondiale, a un quotient intellectuel extrêmement bas. Il s'agit simplement de
voyager dans le monde, ou de visiter les différentes nations, les différents pays, pour voir
jusqu'à quel point l'Homme est très très loin de la réalité occulte, cosmique, des avatars. 

Donc si l'Homme n'est pas capable, à cause de son état d'émotion, à cause de son incapacité
de transmuter ses corps subtils, d'en arriver à une identité suffisamment intégrale pour être
dans sa propre lumière, comment voulez-vous que des êtres qui sont d'une telle grandeur,
puissent arriver dans le monde en se présentant dans le monde, comme un politicien peut se
présenter dans le monde !

Ces êtres ont d'autres moyens, d'autres façons, d'autres plans d'énergie avec lesquels
travailler pour en même temps subtiliser leur présence, et en même temps faire leur présence
ou rendre leur présence matérielle ou éthérico-matérielle sur le plan de notre planète. Il ne
faut pas être naïf, vous savez, il ne faut pas être naïf !

Les Hommes qui ont fait une recherche spirituelle dans la vie, au cours des siècles, au
vingtième siècle, maintenant, les Hommes qui ont fait une recherche spirituelle ont
découvert au cours d'un certain nombre d'années, dix ans, quinze ans, vingt ans, trente ans
que les illusions spirituelles ou que les préconceptions spirituelles qu'ils avaient dans la
jeunesse de leur recherche, au cours des années, se sont lentement transformées et se sont
rassies rassies, rassies. Et sur le plan cosmique, c'est la même chose. L'Homme qui
aujourd'hui se rapproche de certains grands évènements, va découvrir forcément par la force
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des choses et des Lois de la vie qu'il doit être “rassis” (pondéré). 

L'Homme qui aura une certaine conscience sera un Homme très “rassis”. Autrement-dit, il
aura passé par toutes les phases subtiles de sa spiritualité, de son orgueil, de sa vanité, de ses
préconceptions... papapa... papapa... de la manipulation psychique subtile de son mental par
les forces involutives, par les forces de l'invisible. 

RG : Mais ces forces-là sont toujours actives ? 

BdM : Pardon ?

RG : Ces forces involutives sont toujours actives ? 

BdM : Ah ! Ben, évidemment elles sont toujours actives ! D'ailleurs, elles sont encore plus
actives maintenant, et plus on se rapproche du temps où cet Homme ou cet être ou cette
Force vient dans le monde, plus ces forces seront grandes parce qu'elles ont un calendrier,
hein, elles savent qu'à partir de telle période, dans le cycle de l'évolution de notre planète,
elles perdent leur pouvoir sur la Terre. 

Si jamais vous avez l'occasion de rencontrer des gens, par exemple, qui font réellement de la
magie noire, vous pouvez leur demander parce que pour eux dans la magie noire, Satan c'est
leur “dieu” ! Bon, c'est leur droit, O.K. Et dans leur bible satanique, c'est très très bien écrit
que cette force, leur “dieu” Satan, ainsi de suite, ont le pouvoir jusqu'à tant que dans le
symbolisme chrétien, le Christ revienne, et ils le savent ! They have so much time and that's
it (ils ont tant de temps, et c'est tout !).
 
Donc les forces invisibles, ce sont des entités, ce sont des Intelligences, ce sont des
personnalités, c'est une réalité tellement profonde qui sous-tend la totalité de la conscience à
tous les niveaux dans tous les Cosmos, et l'Homme doit comprendre le jeu du pouvoir. Ce
qui m'inquiète le plus en ce qui concerne les Hommes qui ont une certaine sensibilité ou qui
s'occupent, ou qui s'intéressent à ces sciences marginales, comme l'ésotérisme, c'est qu'ils
sont naïfs.

C'est la naïveté qui m'inquiète le plus parce qu'à travers la naïveté, ils se font prendre à court
ou à long terme, ils se font prendre parce que l'Homme ne peut plus se permettre d'être naïf !
Nous avons été naïfs pendant des milliers d'années parce que nous étions des êtres
conditionnés, nous n'étions pas arrivés à un stage d'évolution où nous pouvions ajuster notre
propre mental à notre propre Lumière.

Donc nous n'avions pas le pouvoir de voir à travers la forme du mental, nous n'avions pas le
pouvoir de communiquer psychiquement avec le subconscient, nous n'avions pas le pouvoir
de faire sortir du subconscient le vrai visage de notre être derrière les formes subconscientes
de notre égo. 

Mais maintenant, la conscience humaine évolue très rapidement, il y a de nouvelles sciences
dans le monde, l'Homme se rapproche à grands pas d'une science qu'il découvrira par lui-
même qui fait partie de sa propre Lumière, d'une science qui fait partie intégrale de son
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Savoir Universel, et là, il sortira de sa naïveté. 

RG : Mais ces forces de l'ombre ont quand même une emprise très solide dans les pouvoirs
extérieurs actuellement sur notre gouvernement, sur les gouvernements de tous les
peuples ?

 BdM : Oui, effectivement parce que les forces de l'ombre travaillent avec toutes les assises
de la conscience inférieure du mental humain. Donc elles travaillent avec les assises qui
sont reliées à l'émotion, à la passion, à tout ce que nous appelons réellement “humain”,
planétairement humain. 

Et elle se servent ces forces, elles se servent de toutes les craintes de l'Homme qui sont
reliées à son émotivité, qui surgissent de son incapacité de mater son émotion qui affecte
son mental. Lorsque je parle de mater l'émotion qui affecte le mental, je ne veux pas dire de
vivre sans émotivité comme un robot, je veux dire de ne pas laisser l'émotion affecter
l'intelligence. 

Donc ces forces utilisent et elles vivent... ces forces évoluent dans les mondes parallèles,
donc la pensée de l'Homme pour elles, c'est de la matière. L'émotion de l'Homme pour elles,
c'est de la matière. C'est pour ça que souvent, je dis :  les morts se nourrissent des vivants,
les morts vampirisent l'Homme. 

Tous les gens qui ont étudié le moindrement ou qui ont regardé, ou qui sont allés dans des
zones de l'astral, ont compris comment fonctionne le monde de la mort. Le monde de la
mort fonctionne sur les Lois de la crainte, les Lois de la crainte engendrent la confusion. 

La confusion engendre les différentes formes de perception qui souvent peuvent être
intuitées, mais qui, ultimement, vont mener aussi à une absence totale de discernement.
Donc le plus grand problème de l'Homme aujourd'hui, que ce soit par rapport à l'invisible ou
que ce soit par rapport au monde, c'est la crainte !

RG : J'aimerais qu'on élabore sur un scénario qui nous a passé sous les yeux, il y a à peine
50 ans, la vie d'Adolf Hitler, l'Ordre noir de Thulé, avec la connivence de certains grands
maîtres ésotéristes, avec des pouvoirs qui venaient d'Orient, avaient pu lui permettre de
mettre au point une escadre, un escadron d'Hommes dans l'invisible, qu'on appelle “les
Hommes en noir” qui, à l'occasion, se manifestent d'ailleurs, habillés avec des vêtements
qui sont démodés, comme s'ils remontaient aux années 40. 

Lorsqu'il y a des gens qui disent avoir eu des rapports avec le phénomène extraterrestre...
Alors ça, c'était juste pour faire une petite introduction à tout le dossier que j'aimerais
qu'on soulève ensemble, étant donné que ces Hommes en noir existent toujours, étant donné
que le nazisme existe toujours, étant donné que Hitler pouvait se prétendre être le messie
attendu par tous les peuples, puisqu'il voulait anéantir les juifs, et il serait resté le seul juif !

Donc il aurait pu prétendre être le Christ. Son jeu n'est pas terminé puisqu'il avait mis au
point dans des centrales neuroniques, des êtres capables par des pouvoirs psy d'agir à
distance, soit par dédoublement ou par dématérialisation, et ils sont toujours actifs...

1754



BdM : Les forces avec lesquelles Hitler a traité d'une façon inconsciente et très naïve, c'était
des forces noires. Effectivement, Hitler a fait un pacte avec ces forces, et c'est de ce pacte
qu'il a tiré un grand pouvoir temporel en Allemagne. Quand je reviens ou quand je parle par
exemple de la reconnaissance d'une Humanité, d'un Homme, par rapport à un être, et que je
dis que le grand danger et que le plus grand des dangers de l'Humanité par rapport à ces
êtres étranges qui viennent, c'est la naïveté, ça dit tout !

Parce que si Hitler avais connu et compris les Lois occultes de l'invisible, ce qui n'était pas
le cas avant 1969, il n'aurait pas vécu l'expérience de la même façon, il aurait vécu une
initiation extrêmement difficile à moins d'avoir été, comme on peut le supposer, une âme
extrêmement noire qui déjà avait une histoire avec les Atlantes dans le passé. Mais les
forces qui sont venues du Tibet pour l'aider, effectivement, étaient des forces qui
travaillaient avec l'astral.

Ces forces sont encore agissantes aujourd'hui, très puissantes, ces forces ont la capacité de
matérialiser l'astral, donc de produire ce que vous appelez ces Hommes en noir, de produire
des figures ou des images qui correspondent à la nécessité psychosociale ou psycho-
politique d'une organisation telle que les SS. 

Donc pour bien comprendre le phénomène nazi et pour pouvoir en bénéficier aujourd'hui
sur le plan occulte, il faut comprendre que les forces du pouvoir involutif, des forces
ahrimaniennes, sont actives dans le monde et qu'elles utiliseront tout, n'importe quoi pour
décevoir l'Homme. 

Vous savez, quand je dis que c'est très important pour l'être humain de ne pas croire, si
l'Allemagne n'avait pas cru Hitler, si l'Allemagne avait simplement su Hitler, comme
Rudolph Steiner savait Hitler, l'Allemagne n'aurait pas suivi Hitler. 

RG : Pas suivi dans une guerre de destruction, mais aurait suivi Hitler comme un messager
messianique qui apportait un nouvel ordre de choses pour l'Humanité ancienne ?

BdM : Oui, mais vous savez, percevoir Hitler comme un messie, ça, c'était bon pour les
masses, mais ce n'était pas bon pour les initiés. Les gens qui faisaient partie de de la “grande
calèche” n'étaient pas des gens à se faire berner par Hitler. Et ce Rudolf Steiner faisait partie
de la “grande calèche”. 

Donc les Hommes qui se sont voués au culte hitlérien ou qui se sont assujettis à la puissance
politique des SS, c'était des gens qui étaient eux-mêmes assoiffés du pouvoir. Donc étant
assoiffés du pouvoir, ils ont été prisonniers du pouvoir, l'un va avec l'autre. Si un Homme
aime le pouvoir, il sera assujetti par le pouvoir, il sera détruit par le pouvoir. (coupure)...

(Reprise en cours) (…) Ces êtres que je ne vais pas nommer, sont des êtres qui font des
pactes et ces pactes... vous faites un pacte avec l'invisible, il dure ce pacte ! Et l'invisible, ce
sont des mondes, donc ils ont une psychologie, ils ont une démagogie, et rendu à un certain
point, on vous donne le pouvoir, et on vous donne le pouvoir et on vous donne le pouvoir !
Et rendu à un point où vous passez de la pauvreté à la richesse presque instantanée, vous

1755



n'êtes pas intéressés à retourner la pauvreté.

Donc on vous dit : “ben, O.K., si vous voulez continuer à ce qu'on vous donne le pouvoir,
qu'on vous aide, il faut à ce moment-là faire le sacrifice de ceci, faire le sacrifice de cela”,
donc c'est du chantage, donc l'Homme dans son inconscience, à cause de son inconscience,
va subir le chantage, il aura le pouvoir, mais il va chanter toute sa vie !

Et l'Homme, ces prochaines générations, cette nouvelle conscience, ces gens conscients de
l'avenir, une des choses qu'ils apprendront de l'invisible, c'est de ne pas se faire chanter, et
ce n'est pas facile parce qu'il chante très bien, l'invisible ! L'invisible est régi par les Lois du
mensonge cosmique qui est une nouvelle façon de voir les choses, qui est neuve, qui fait
encore partie de l'évolution de la conscience humaine à la fin du vingtième siècle. Découvrir
que le mensonge cosmique existe, c'est essentiel. 

Donc les souffrances que l'Homme doit connaître ou vivre pour la découverte de cette
réalité-là, il faut qu'elles soient utilisées ces souffrances. Et si l'Homme, parce qu'il va vers
l'invisible, qu'il étudie l'invisible ou qu'il s'intéresse à ce qui est marginal, la matière, ne
prend pas conscience de la réalité du pouvoir occulte sur la Terre, autant au niveau des
gouvernements ou des forces de la science que de son évolution spirituelle, l'Homme va se
faire berner quelque part !

Et c'est là que facilement, pour des raisons inconscientes, il se liera à des Hommes que nous
appelons, que vous appelez dans vos livres les faux prophètes, parce que ils ne verront pas,
ils ne verront pas ! Un être qui est intégral, un être qui est dans son identité ne cherche pas
le pouvoir, ne cherche pas, il n'a pas à le chercher. 

RG : J'en reviens à ces Hommes en noir si on veut, ou à ce gouvernement parallèle dans
l'invisible qui agit et qui est toujours agissant, qui a entraîné dans les fours crématoires une
foule de juifs, sacrifice pour créer un égrégore, et à partir de toutes ces énergies qui sont
mises en place, en plus des Hommes qui se sont voués corps et âme, c'est-à-dire que même
après avoir perdu leur corps, ils sont toujours actifs au niveau de leur âme, agissent
actuellement. Et j'aimerais que Bernard de Montréal nous définisse un peu de quelle façon
on peut identifier les actions de l'invisible qui sont positives et les actions de l'invisible qui
sont néfastes. 

BdM : Les actions de l'invisible qui sont néfastes ? C'est très simple. Bon, regardons-le sur
le plan gouvernemental. L'invisible au niveau gouvernemental agit à travers toutes les
formes de notre conscience qui servent à faussement nous sécuriser, exemple : la musique
rock, le hard métal. Cette musique, elle est utilisée par les forces invisibles pour empêcher
l'Homme d'avoir accès à un niveau de pensée supérieur.

Tout ce qui touche la drogue dans le monde fait partie d'une des dernières attaques de
l'invisible contre la société et l'organisation sociale. L'invisible travaille aussi avec ou à
travers une organisation, que je ne peux pas nommer présentement, mais une organisation
qui, pour les gens qui ont lu les journaux, ainsi de suite, ou qui ont lu le cas Kennedy, ainsi
de suite, une organisation qui est extrêmement puissante dans le monde, et qui véhicule son
pouvoir à travers le meurtre facile parce que tuer, c'est l'ultime défense contre l'opposition.
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Sur le plan politique, sur le plan idéologique, l'invisible utilise des formes de pensée qui ont
suffisamment de coloration pour empêcher que l'Homme manifeste son individualité,
exemple, le communisme international est une force politique utilisée par l'invisible contre
l'Homme, parce que c'est une idéologie qui est anti-Esprit. 

Mais l'Homme a beaucoup d'esprit en réserve, donc maintenant il y a des transformations en
Russie et en Chine, vous ne pouvez pas tuer à long terme l'individualité, l'Homme se
rebelle, sa lumière revient avec l'aide occidentale, ainsi de suite. Vous avez des pays où
cette emprise est encore beaucoup plus puissante, beaucoup plus décadente comme en
Roumanie. 

Donc l'invisible utilise tout ce qui fascine l'Homme, le capitalisme occidental à gros grains,
tout ce qui peut emprisonner l'être dans une forme de pensée ou dans un mouvement social
qui va éteindre en lui sa conscience. L'invisible va travailler au niveau de la science en
développement ou en mettant dans la tête de certains scientifiques brillants des idées qui,
éventuellement, vont mettre en danger la planète, comme au niveau de la pollution, des
choses comme ça. 

Donc au niveau de l'invisible, tout ce qui retarde l'évolution de la conscience sur la Terre,
c'est bon. Tout ! Donc l'Homme lui... Bon, on va prendre un cas intéressant. Regardez par
exemple il y a quelques années, lorsque le mouvement antinucléaire était très fort en
Europe. Qu'on dise : ah, le mouvement antinucléaire, c'est très bien... Oui, effectivement,
c'est très bien ! 

Mais si les gens qui font de la politisation à ce niveau-là ne sont pas conscients des forces
agissantes dans le monde, est-ce qu'ils font de l'antinucléarisation pour le bien-être de
l'Humanité, ou est-ce qu'ils sont manipulés par des agents provocateurs qui viennent de
l'Union Soviétique, qui ont avantage à forcer l'OTAN à se dénucléariser pour que l'OTAN, à
court ou à long terme, soit plus faible devant une position politique renversée ?!

Vous savez que la politique c'est un pendule, les gens disent : “ah, ça va bien dans le
monde, ça va bien maintenant, il y a de l'espoir”, mais ensuite quelque chose se produit, et
là, ça va mal. Et on peut voir facilement dans les paroles des chefs d'état, on peut voir
facilement la position de renversement facile qu'ils peuvent épouser dans la mesure où une
situation ne fait pas leur affaire. 

Donc les gens qui disent : “ah, mais l'Europe, elle est en voie de se sécuriser sur le plan
nucléaire, parce que les Américains ou l'OTAN se retirent”, ça, c'est de la spéculation !

Vous savez, j'ai beaucoup d'admiration pour Gorbatchev, c'est un Homme qui est venu à
temps, Gorbatchev ! Mais les gens qui sont en position politique, en position de décision,
peuvent facilement se faire leurrer par Gorbatchev, parce que Gorbatchev, ce n'est pas la
Russie ! Gorbatchev, ce n'est pas la totalité du Politburo, Gorbatchev peut avoir un accident,
toutes sortes de choses peuvent arriver à Gorbatchev. Donc s'il y a trop de renversement
dans la situation russe, si le communisme perd trop rapidement son pouvoir à travers le
mécanisme des élections qui se fait, ainsi de suite, il se peut très facilement qu'il y ait un
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durcissement en Russie. 

Donc d'un côté, un politicien ou la politique occidentale devrait s'occuper d'être
bienveillante par rapport à Gorbatchev, d'aller vers, ou de faciliter le phénomène de la
Pérestroïka c'est très bien. Mais ne jamais perdre de vue que la Russie, elle est dominée par
des forces qui ne font pas partie du champ d'énergie qui a été responsable pour le
développement de la Constitution Américaine sous Jefferson.

Alors si les gens sont naïfs... Et on reproche souvent à la jeunesse d'avoir une certaine force,
une certaine candeur, c'est la jeunesse qui souvent amène des changements, très bien, ça fait
partie de sa mission sur la Terre. D'un autre côté, la jeunesse dans un temps tel que le nôtre
peut faire des actes qui, à long terme, peuvent être dangereux pour l'équilibre des forces
dans le monde, si ceux qui mènent ces jeunes, si ceux qui s'occupent de placer une certaine
volonté politique dans un créneau qui n'est pas réellement parfaitement libre de la naïveté
politique... !

Donc si on dit : “bon il y a eu des mouvements d'antinucléaires en Europe, on est content”...
ça c'est bien ! Mais qu'on regarde pourquoi Gorbatchev a réduit les effectifs en Russie, il les
a réduits Gorbatchev, les effectifs, non pas parce qu'il a voulu les réduire, mais parce qu'il a
été forcé de les réduire pour des raisons économiques, ce n'est pas pareil. Donc lorsque
Bush et le Secrétaire d'état américain dit : Let's see ! On va voir, on va voir, est ce que les
bonnes intentions vont continuer, on va voir, ils ont entièrement raison, donc on revient à
quoi ? On revient encore au problème de la naïveté. 

RG : Je soulève un aspect de votre discours quand vous avez dit : derrière la Russie, ce
n'était pas les mêmes forces occultes agissantes que celles qui ont agi lors de la déclaration
de l'Indépendance Américaine. Il y a deux clans ?

BdM : Il y a deux clans. Les forces qui sous-tendent la Russie sont centrées pour la plupart
dans la constellation d'Orion, et les forces qui sous-tendent la puissance Américaine sont
situées dans Andromède. Donc ce sont deux mondes qui sont totalement opposées les uns
aux autres, ce sont des mondes qui ont une très très longue histoire d'opposition. D'ailleurs,
ce sont les forces Orioniques qui ont créé sur la Terre le premier pouvoir astral de l'Homme,
celui de vivre sa sexualité. 

Par contre, ce sont les forces de l'Andromède qui ont les premières permis que l'Homme sur
la Terre puisse commencer à penser. Donc si nous voulons comprendre ce qui se passe sur
le plan politique dans le monde, il faut avoir une conscience qui est suffisamment
déconditionnée pour qu'un autre niveau d'intelligence perce à travers notre conscience
mentale inférieure, notre ego, pour nous donner une liberté de voir et de comprendre ce qui
se passe. Sinon, nous sommes forcés de vivre une polarisation.

J’ai remarqué une chose qui me fatigue souvent et toujours d’ailleurs. Quand je vais en
voyage, je rencontre beaucoup de Français. Et les Français, pour une raison qui est d’ordre
culturel effectivement, ont toujours tendance à critiquer les Américains… Les Américains
n’ont pas de culture, les Américains c’est ci, les Américains c’est ça, et avant je laissais
passer, maintenant je ne peux plus laisser passer. Ah ! Des Russes, ils vont dire toutes sortes
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de choses, toutes sortes de bonnes choses ! Ils vont parler de la Perestroïka, ils vont parler
du ballet russe, ils ont un “blindspot”, c’est la culture.

Et je suis obligé de leur dire : écoutez c’est l’Amérique d’ailleurs qui vous a sorti de la
deuxième guerre mondiale, avec la Russie, c’est l’Amérique qui vous a amené le plan
Marshall, c’est l’Amérique qui a redonné au Japon son statut économique, c’est l’Amérique
qui a permis de redonner à l’Allemagne de l’Ouest sa puissance, c’est l’Amérique qui a fait
l’ouverture pour ralentir le mouvement de la nucléarisation. C’est l’Amérique qui a fait les
mouvements des droits humanitaires, autrement dit c’est l’Amérique, c’est l’Amérique, c’est
l’Amérique, c’est l’Amérique, c’est l’Amérique. 

C’est tellement l’Amérique que ça les fatigue. Donc j’ai dit : un jour, il va falloir qu’en
bons Français, vous soyez capables de prendre conscience qu’effectivement, il n’y a pas
autant de culture en Amérique sur le plan historique parce que l’Amérique n’a pas le même
passé ! C’est comme au Canada, nous sommes des pays qui ont été conquis ou construits
depuis 200 ans, 300 ans, alors que vous avez 1000 ans d’existence ! 

Et j’ai dit : allez donc faire un tour à New York, allez donc faire un tour à Los Angeles, à
San Francisco, rencontrez donc des gens dans la Pennsylvanie, rencontrez donc des gens
qui ont construit l’Amérique, et vous verrez que les Américains intelligents sont
extrêmement intelligents et qu’ils valent en culture, en savoir, en idées, tout ce que vous
pouvez concentrer dans votre Petit Midi. C’est une mauvaise habitude”... !

Et après cette conversation, qui n’est pas aggressive – parce que je ne suis pas une personne
aggressive – ils disent : “oui c’est vrai, c’est vrai, c’est vrai”... Mais c’est un mécanisme !

RG : Derrière la Révolution Américaine, c’était la franc-maçonnerie, les mêmes qui ont
participé à la Révolution Française ?

BdM : Oui, c’était la franc-maçonnerie, mais il y avait plus que la franc-maçonnerie, les
Américains, les chefs de la révolution américaine, c’était des initiés. Et c’était des initiés qui
avaient une conscience sociale fondée sur le besoin de briser le “partnership” (partenariat)
avec l’Europe, afin de pouvoir créer une nouvelle forme de gouvernement basée sur une
expérience nouvelle des masses qui sortaient de l’Europe ou des autres pays, sous le joug ou
à cause du joug des politiques de puissances monarchiques. 

Donc effectivement, c’était des êtres qui appartenaient à la franc-maçonnerie. Parce que la
franc-maçonnerie essentiellement, représente les grandes valeurs chrétiennes, la franc-
maçonnerie essentiellement représente l’Esprit de la lumière, la franc-maçonnerie dans un
sens, essentiellement, devrait être capable sur notre planète de créer des conditions
d’évolution libres de son besoin du pouvoir politique. 

Le problème avec la franc-maçonnerie, ce n’est pas ses idéaux. Ses idéaux sont bien, sont
grands, ils sont respectables. Mais il y a des couches, il y a des sphères, il y a des lieux, il y
a des pays où la franc-maçonnerie utilise le pouvoir. Et il y a des franc-maçonneries, des
loges, des groupements qui ont utilisé le pouvoir à un tel point qu’ils sont devenus depuis
quelques années, une représentation extrêmement graphique de l’abus de pouvoir. 
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Tous les scandales financiers, tous les scandales politiques reliés à la finance, tous les
scandales reliés aux mouvements ou au blanchiment de l’argent, ainsi de suite, ça fait partie
de ces mouvements insidieux.

Vous savez que dans la politique, rendus à un certain niveau dans la politique, les Hommes
sont obligés de se rencontrer, les Hommes sont obligés de partager des idéaux communs…
Les Hommes sont obligés de s’entendre sur des principes d’actions, pourquoi ? Parce que
l’Homme n’est pas arrivé au niveau de la politique à conscientiser son intelligence et à
émettre dans le monde des idées qui ne sont aucunement colorées par la conscience astrale.
Donc la franc-maçonnerie en elle-même représente les chapiteaux spirituels d’une lumière,
mais elle n’est pas parfaitement pure.

Si elle était parfaitement pure, la franc-maçonnerie, elle agirait à d’autres niveaux, elle serait
obligée de travailler dans des couches de conscience que même l’Humanité ne saurait pas.
Donc la franc-maçonnerie, c’est réellement un mouvement spirituel, hermétique, plus ou
moins hermétique de temps en temps, très hermétique dans d’autres. Mais à l’échelle de la
masse, c’est un mouvement de masse, la franc-maçonnerie, mais c’est un mouvement de
masse qui est basé sur une certaine lumière spirituelle, c’est pour cela que les Américains
ont bénéficié de son appartenance, la Révolution française, ainsi de suite.

RG : L’Église catholique a répudié la franc-maçonnerie !

BdM : Oui, l’Église catholique… c’est normal écoutez ! Nous disions tout à l’heure que
dans le monde, les pouvoirs sont au pouvoir. Donc l’Église catholique dans le passé était
presque monarchique, l’Église catholique avait le pouvoir, elle avait un grand pouvoir
temporel, la franc-maçonnerie ne pouvait pas facilement cohabiter avec elle parce qu’elle
aurait facilement pu détraquer les choses ! 

Regardez de Gaulle, De Gaulle ne voulait pas de sociétés secrètes en Europe, il était anti
franc-maçonnerie en Europe. De Gaulle voulait lui, son gouvernement, être le pouvoir ! Il
ne voulait pas de pouvoir parallèle, donc c’est normal. Mais ça revient maintenant, la franc-
maçonnerie en France, ainsi de suite. Donc à partir du moment où un gouvernement ou un
pouvoir quelconque sévit contre un autre pouvoir, ça fait partie du besoin des pouvoirs de
monopoliser leur étendue, leur puissance. 

Dans le cas de l’Église catholique, c’était une puissance spirituelle, donc dans un sens
c’était une bonne puissance. Mais d’un autre côté, c’était une puissance aussi qui a été
responsable pour ralentir l’évolution de la conscience mentale de l’Homme, bien que sur le
plan émotionnel de l’Humanité, elle a fait de très grandes choses, ça dépend comment on
regarde.

RG : Au-delà de la franc-maçonnerie, il y a aussi d’autres ordres occultes, on parle des
Illuminati ?

BdM : Oui oui oui, il y a beaucoup de sociétés secrètes dans le monde, ces sociétés secrètes
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ce sont des Hommes qui jouent au pouvoir. À partir du moment où un Homme fonde une
société secrète, il joue le pouvoir. Donc dans un sens, si on va très très loin dans la
compréhension des Lois des sociétés secrètes, si on va très loin et qu’on regarde là, dans les
plans subtils de l’astral spirituel, on peut facilement dire que là où il y a une société secrète,
il y a une tendance quelconque à prendre possession de l’Humanité, à un niveau
quelconque. 

L’Homme peut être secret, l’Homme peut s’empêcher de dire des choses, l’Homme peut
réellement contrôler son énergie, ainsi de suite, mais de là à former des sociétés secrètes ! Si
nous formons des sociétés secrètes pour des raisons stratégiques, stratégico-politiques,
stratégico-religieuses, spirituelles, ça fait partie de l’expérience de l’âme !

Il y a des très bonnes raisons pourquoi il y a eu des sociétés secrètes : souvent pour aller
contre des pouvoirs qui allaient contre le bien de l’Humanité, les francs-maçons c’est un
exemple, donc… un peu même la mafia, la mafia au début, elle a fait de très grandes choses
au quinzième, seizième et dix-septième siècle, bon ! Mais est-ce que l’Homme, est-ce que
les sociétés secrètes sont capables de soutenir, de supporter leur pouvoir de façon
permanente, pendant des siècles ? Elle est là la question et ma réponse, c’est non ! 

Que l’Homme au début, que l’Homme ou que des Hommes dans une convention au début
créent une société secrète parce qu’ils ont certains idéaux, ça va, ils voient quelque chose,
ils sont obligés 

Mais une fois que cette société secrète devient puissante, elle-même s’abreuve du besoin
d’être puissante, et à partir du moment où une société secrète cherche la puissance et qu’elle
n’est pas capable d’elle-même de s’éliminer, après avoir pris conscience qu’elle a fini son
rôle, elle se fait astraliser.

Donc on peut dire que les sociétés secrètes dans leurs mouvements originaux, sont d’ordre
spirituel du haut astral, et avec les temps, les siècles, la vibration descend, tombe, tombe, et
éventuellement ces sociétés sont manipulées par des forces astrales inférieures, et
éventuellement on a des scandales, comme on a eu dernièrement. 

Vous savez, le pouvoir… supporter le pouvoir, sans astraliser le pouvoir, ça ne se fait pas
par un être humain qui n’est pas conscient. Il faut qu’il y ait suffisamment de transparence
dans l’ego, pour laisser passer, laisser aller, dissoudre, ça prend beaucoup de conscience
dans l’ego. Et l’Homme aura cette conscience, il sera secret, il aura des pouvoirs, ça fera
partie de sa Lumière, de sa conscience, mais ce seront des pouvoirs qui ne seront plus de
l’ordre des pouvoirs anciens, ça fera partie de sa nature, ce sera une seconde nature.

RG : Je reviens avec Andromède et Orion, est-ce qu’on parle des extraterrestres ? Parce
qu’on sait qu’il y a des communications d’Orion qui arrivent en Suisse ?

BdM : Non ! Je vais vous dire une chose, votre entendement, votre conception concernant
le phénomène extraterrestre, ça m’a toujours fasciné parce que… Il y a des êtres dans le
Cosmos qui ont différents niveaux vibratoires, il y a des êtres qui ont une capacité de
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matérialiser leur corps, il y a des êtres qui n’ont pas cette capacité, il y a des êtres qui n’ont
pas de corps… Donc qu’est-ce que ça veut dire ce fameux terme “extraterrestre” ? 

Pour moi, ça ne veut pas dire grand-chose pour la simple raison qu’un extraterrestre dans le
contexte de votre vocabulaire, de votre conception, c’est un être qui, dépendant de son
origine, a le pouvoir de se manifester, d’instruire, d’envahir, de détruire, pour le besoin de
sa propre gouverne, de sa propre organisation, de son propre gouvernement, à court ou à
long terme. 

Les extraterrestres, ces Intelligences qui viennent d’ailleurs, doivent protéger la séclusion de
leurs oasis cosmiques. Parce que nous sur notre planète, nous avons des sciences qui sont
extrêmement enfantines, extrêmement bénignes, bien qu’elles soient radioactives. Mais dans
le Cosmos, au large, sur les autres plans, dans les autres mondes, la science est très avancée.

Et ces êtres-là ont des sciences, ont des technologies immatérielles, donc ayant des
technologies immatérielles qu’ils peuvent matérialiser, à quel niveau se situe la définition
spirituelle, mécaniste ou psychique du terme extraterrestre ? Est-ce qu’un extraterrestre est
un être spirituel, est-ce que c’est un être mécaniste, est-ce que c’est un être biologique, est-
ce que c’est un être psychique, qu’est-ce que c’est ? 

Donc les extraterrestres ou les Intelligences qui viennent d’ailleurs sont de différents
niveaux, de différentes races, ils ont différentes congrégations, différents gouvernements. Et
ils travaillent avec un pôle de l’énergie ou un autre, ils travaillent soit avec les forces que
nous appelons sur notre planète, dans un terme spirituel, les forces de lumière. 

Et en ce qui me concerne, les forces dites “extraterrestres” qui travaillent avec la Lumière
NE SONT PAS ENCORE SUR LA PLANÈTE ICI. 

Donc ce qui reste du phénomène extraterrestre dans le monde, c’est un phénomène qui fait
partie des grandes puissances océaniques, des grandes puissances scientifiques dans le
Cosmos, qui viennent vers la planète pour regarder ce qui se passe, pour étudier l’Homme.
Mais ça ne fait pas partie du cycle où les extraterrestres – ou ces êtres de Lumière –
viendront vers l’Humanité pour entrer en contact avec l’Homme individuellement, au lieu
de venir en contact avec l’Homme sur le plan collectif.

Il y a eu dernièrement aux États-Unis un type qui a publié un livre, qui est un phénomène…
un livre qu’il a bien écrit d’ailleurs ! Il l’a tellement bien écrit son livre, et il semble
tellement sincère dans son livre, que le Time et les grandes chaînes américaines ont dit : si
ce type dit la vérité – parce que le terme de vérité, encore aujourd’hui pour nous est
important – si ce type dit la vérité, nous avons réellement des choses à étudier et à regarder
de près ! Et c’était le Number One, le Best-seller…

RG : Vous parlez de “Communion” de Whitley Strieber ?

BdM : Oui, “Communion”. Donc son phénomène extraterrestre, il se situe à quel niveau ?
Est-ce qu’il se situe au niveau éthérique ? Est-ce qu’il se situe au niveau astral ? C’est très
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important de savoir si le phénomène extraterrestre se situe au niveau éthérique ou astral !
 
RG : Il y avait un congrès d'ufologie au Brésil l'automne dernier et deux ufologues sont
décédés mystérieusement parce qu'ils allaient dévoiler un dossier très étoffé sur le fait que
le gouvernement Américain est à la solde d'une catégorie d'êtres extraterrestres qui sont
plutôt intraterrestres, des technologues, et qui ont fait un pacte dans les années 50 après la
dernière guerre mondiale pour aider, disons, d'abord aider dans l'occulte les Amériques à
détruire Hitler. 

Et par cette aide et ce pacte occulte, le gouvernement Américain a cédé corps et âme le
peuple américain à cette société extraterrestre/intraterrestre, et depuis cette époque, le petit
bonhomme de chemin fait son chemin de façon à ce que le grand jeu sorte du sac dans les
années 90 avant l'Armagedon. On est entré en plein dans le dossier que je souhaitais
aborder avec Bernard de Montréal.

Ça se terminera ainsi dans notre première partie, et dans la deuxième partie, j'aimerais
beaucoup, Bernard de Montréal, qu'on aborde carrément les jeux de coulisses qui font que
si vous êtes bien informé, vous ne pouvez pas passer à côté de certaines informations, qu'on
ne divulguera pas ici ce soir, comme étant des secrets qu'on dévoile, mais simplement
renforcir la pression des gens qui sont soit des bons lecteurs, soit des bons penseurs, des
bons intuitifs pour recevoir certaines informations que je vous demanderai d'approfondir
ou de résonner là-dessus, si on veut, sans vous obliger à dire : oui, je suis d'accord avec ces
idées-là. 

C'est le rôle de Richard Glenn, j'ai diffusé beaucoup d'informations sur le phénomène
extraterrestre, parce que c'est le phénomène du siècle qu'on est obligé de vivre
consciemment ou inconsciemment, le jour ou la nuit, on ne passe pas à côté de ça. C'est le
phénomène du siècle. 

BdM : Vous savez, comme vous venez de dire, c'est beaucoup plus votre rôle de parler de
ces choses-là que le mien. Où il y aurait un problème, et que dans la masse québécoise qui
vous écoute, les gens, s'ils n'ont pas suffisamment de discernement, s'il ne sont pas capables
de voir à travers la forme que vous utilisez pour exprimer ce qu'intérieurement vous savez,
ces gens-là vont avoir tendance à concrétiser votre message.

C'est-à-dire à lui donner une valeur psychologique, catégorielle, absolue, et là il y a danger
parce que dans leur naïveté, dans leur simplicité, dans leur recherche du fantastique, ils vont
perdre conscience d'eux-mêmes et ils vont développer une surconscience de quelque chose
dont ils sont affectés sur les plans subtils de leur être, mais qu'ils ne pourront jamais se
libérer ou contrôler, ou dépasser, dans la mesure où ils sont émotivement affectés par ce que
vous dites. 

Si vous parlez au public québécois avec les outils que vous utilisez et que les gens, au cours
des années, arrivent à graduellement pouvoir réaliser que les “glenneries” sont
effectivement des “glâneries”, vous entrez dans un monde, vous amenez à l'Homme par la
voie du fantastique ou par la voie du matérialisable, par la voie du concret, des aspects qui
font partie de l'invisible de la conscience planétaire, interplanétaire, terrestre, intraterrestre,
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à ce moment-là, ces gens-là vont en arriver à développer une intuition de ce que vous savez.

Là, à ce moment-là ils vont cesser, où ils devraient cesser de vous voir comme un genre de
clown, comme un genre de bonhomme à tendance journalistique sensationnaliste pour vous
voir à un autre niveau, à un niveau plus sérieux, à un niveau plus profond.

Donc ils vont dépasser le masque que, dans votre travail, vous vous donnez, que vous êtes
obligé de vous donner, pour rentrer, pour pénétrer dans la conscience du public, puis
finalement ça leur permettra d'éveiller leur intuition, et éventuellement d'en arriver à
permettre que des gens comme moi, par exemple – qui est un Homme sérieux, je ne fais pas
de “glenneries” – puissent avec vous ou des êtres comme ça, parler du phénomène
extraterrestre.

Moi, la raison pour laquelle je ne parle pas du phénomène extraterrestre dans le sérieux des
choses, c'est parce que le phénomène extraterrestre pour moi n'est pas compréhensible dans
la mesure où les gens n'ont pas suffisamment d'intuition, c'est-à-dire suffisamment de
perceptions internes pour dépasser la forme utilisée dans le public pour le faire ou pour les
rapprocher du phénomène, c'est dans ce sens-là. 

Ce n'est pas le phénomène extraterrestre qui ne m'intéresse pas, au contraire, mais c'est la
façon dont les gens le traitent qui me répugne, par rapport à vous. Vous, vous êtes obligé de
le traiter comme vous le traitez, ça fait partie de votre travail, et ça, c'est bien. Mais c'est au
public de grandir en maturité et de voir qu'au-delà de la “glennerie”, au-delà du décodage,
au-delà du personnage qui joue avec la forme, il y a une intention d'instruire, donc ces gens-
là qui sont arrivés à un niveau où ils peuvent bénéficier d'une intention d'instruire, pourront
aller plus loin dans la compréhension du phénomène extraterrestre. Et c'est là que des
personnages pourront venir, soit sur le plan matériel, ou soit sur le plan éthérique, pour
instruire les masses du phénomène extraterrestre.

Tant que les gens demeurent trop émotivement rattachés à la forme imaginaire que vous
projetez, à cause de votre façon, de votre personnage, à ce moment-là, je n'ai pas d'intérêt
créatif à le faire, vous en faites assez pour tout le monde sans que moi je me mette le nez
dedans. Par contre, si jamais pour une raison ou une autre, on faisait une étude du
phénomène extraterrestre, je ne pourrais pas le faire dans un public non averti, je ne pourrais
pas le faire dans un public naïf, je ne pourrais pas le faire dans un public fasciné. 

Je serais obligé de le faire dans un public rassis, intelligent, intuitif, qui a été éveillé à tout
ce qui entoure ce phénomène-là ou d'autres aspects, d'autres “appendages”, et là, j'aurai le
plaisir de parler du phénomène extraterrestre, sinon pour moi c'est une perte d'énergie
énorme, parce que je sais trop bien qu'il est plus important pour l'Homme aujourd'hui de se
connaître lui-même que de connaître les autres, mêmes les extraterrestres. 

Si l'Homme ne se connaît pas lui-même, il ne pourra jamais comprendre ce phénomène, et
l'occulte de cette science est tellement vaste qu'une personne comme moi-même, au lieu
d'aider le public, créerait plutôt de la tension, créerait plutôt de la perturbation, parce qu'à
partir du moment où on regarde dans le phénomène de l'invisible, on est obligé de renverser
la nature de l'Homme, on est obligé de renverser la nature de la vie perçue par l'Homme au
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niveau de son inconscient.

On est obligé de renverser la nature de la Terre, on est obligé de renverser la nature du
monde animal, plantaire, humain, on est obligé de regarder complètement à l'envers, parce
que la vision cosmique de l'Homme face à tout ce qui existe dans la création, c'est une
vision télescopique, mais à l'envers. L'Homme regarde d'une certaine façon, l'Homme
conscient regarde d'une autre façon, ça fait partie de l'involution et l'évolution. 

Donc en tant que personne, je vous ai respecté, je vous ai toujours respecté, d'ailleurs vous
êtes mon ami personnel mais en tant que personne sur le plan public, je ne peux pas jouer
avec vous, la “game”, le jeu, le mouvement que vous, vous jouez avec la population parce
que ce n'est pas mon rôle, c'est votre rôle à vous, ce n'est pas le mien. 

Si dans votre rôle, vous en arrivez éventuellement à faire sortir de cette population un
certain nombre d'individus, ce n'est pas un grand nombre, mais un certain nombre
d'individus qui peuvent connecter avec leur propre énergie, à ce moment-là, il peut y avoir
un autre mouvement où on peut regarder dans l'occulte du mental, dans l'occulte de la
matière, dans l'occulte de l'Esprit, dans l'occulte de l'énergie de l'émotion, dans l'occulte de
l'espace, dans l'occulte du temps. Et à ce moment-là, ça devient intéressant. 

Ce sera un autre cycle, ça évitera les populations, surtout la population québécoise, à
réaliser qu'il y a dans la Province de Québec énormément de savoir, que des Hommes dans
la Province de Québec sont prêt à pouvoir connecter avec ce savoir. C'est inutile de
connecter avec le savoir si on n'est pas capable de connecter avec soi-même.

Donc les gens qui sont dans le public et qui n'ont pas suffisamment de centres développés
parce qu'ils ne sont pas arrivés à ce stage dans leur évolution, ne peuvent pas s'attendre à ce
que le phénomène O.V.N.I. soit révélé au-delà de ce que les ufologues essaient ou tentent de
faire. Et ça, c'est une Loi cosmique, parce que ça fait partie de la Loi des secrets, ça fait
partie de la Loi des voiles, et ça fait partie de la fusion de l'Homme conscient.

Ça fait que pendant des années, j'ai fait des mises en garde et des mises en garde, tout mon
travail, toute l'instruction – il y avait des mise en garde – qui affecte autant l'Homme sur les
plans d'évolution spirituelle que l'Homme face à sa relation à des plans d'évolution
cosmique, éthérique, ou astrale, ou matérielle, la conscience créative regarde tout, elle peut
regarder tout, elle s'applique à tout regarder, mais elle ne peut pas s'impliquer directement
dans un mouvement d'Esprit qui, au lieu de créer chez l'Homme un centre de gravité,
créerait chez lui simplement de la fascination. 

C'est très facile de fasciner les gens. Vous, vous pouvez fasciner les gens parce que vous
êtes un Homme qui est fondamentalement honnête, vous ne cherchez pas le pouvoir, donc
vous pouvez fasciner les gens parce que vous n'utiliserez pas la fascination pour votre
propre agrandissement. Si vous utilisiez la fascination pour votre propre agrandissement,
vous seriez abattu dans la province de Québec, vous seriez occultement abattu !

Et si moi je travaille avec vous, c'est justement parce que votre énergie, votre éther, vos
plans sont suffisamment harmonisés aux miens pour qu'on puisse travailler ensemble, sinon
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ce serait la guerre, ce serait la guerre occulte, donc l'Homme qui est dans le public qui vous
reçoit dans toutes vos “glenneries”, dans toutes vos niaiseries, qu'il ne prenne pas au sérieux
ce que vous dites, qu'il regarde au-delà de la forme ! 

Il va intuiter ce qu'il sait, il va connecter avec ce que vous essayez de présenter et
probablement plus tard, il y aura des colloques dans la province de Québec qui finalement
éventeront l'occulte de la science “Hominidae” à tous les niveaux, dans toutes les
constellations, sur tous les plans, même sur le plan de la Terre, mais il faut qu'il y ait une
préparation. 

RG : D'ailleurs, la deuxième raison pour laquelle j'ai créé l'ésotérisme expérimental, la
première était de normaliser le paranormal, principalement le phénomène extraterrestre
qui blesse beaucoup d'humains, qui sont violés dans leur conscience par ces êtres. La
deuxième raison, c'est pour créer une armée, créé une armée, non pas de djihad à la Rambo
avec les mitraillettes, mais de Jedi, de Jedi, vous savez, dans Star Wars, les Jedi, c'est-à-
dire des êtres qui ont comme vous dites très souvent, une énergie centrique. 

BdM : Des êtres qui sont psychiquement intouchables. 

RG : C'est ça, c'est exactement ça. Alors moi je vais poser une question, Bernard, parce
que moi j'ai fait une tournée à travers la Province de Québec, j'ai rencontré 72 groupes en
1987 dans leur cuisine, dans leur salon, 72 groupes d'aux moins 15 personnes par groupe,
partout au Québec. Je suis sorti de cette expérience-là relativement déçu, sans être
fondamentalement déçu, simplement me rendre compte qu'il y a très, très, très, très, très peu
de gens capables. Bernard de Montréal, lui de son côté, il donnait des séminaires, des
séminaires à des gens qui étaient sélectionnés, il disait au début : on vous appellera,
donnez-moi votre numéro de téléphone ou une personne en relation... 

BdM : Je vais vous dire une chose.... 

RG : Quelle est votre réaction devant ces séminaires, ces séminaristes ? 

BdM : Vous savez pourquoi je sélectionnais les gens au début, ce n'est plus nécessaire
aujourd'hui parce que les gens connaissent un peu ce que j'ai à dire, mais au début je
sélectionnais les gens parce que quand nous sommes entrés dans le public, c'était une vague
nouvelle et les gens avaient fait toutes sortes de recherches spirituelles, ils étaient allés dans
toutes sortes de choses, il y avait des gens qui étaient aussi psychologiquement et
psychiquement violables.

Il y avait des gens, il y a des gens dans le monde, il y a des gens qui ont des dossiers
psychiatriques, donc quand vous avez une vie qui est en faillite et que vous rencontrez une
personne, une vie qui a été brisée qui vous a amené par exemple à un institut psychiatrique,
et que vous rencontrez un bonhomme qui parle de choses que nous ne retrouvons pas en
général dans les classes libres, à ce moment-là, les personnes sont attirées, les personnes
sont fascinées ! 

Et ce qu'elles ne réalisent pas, c'est que des paroles ou des sujets qui sont fondés sur une
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conscience créative, au lieu d'aider ces personnes, peut les casser encore plus, il y avait des
gens que je sentais... (coupure)... Fin.

59B - VERS LA CONSCIENCE NON-CONDITIONNÉE

BdM : (Suite de 59A) (…) Un peu désaxés, un peu déséquilibrés ou un peu trop sensibles,
ou un peu trop astralisables, j'ai dit : bon, vous reviendrez dans deux ans, dans trois ans,
dans quatre ans, attendez que votre vie se refasse un peu. Parce que déjà, venir dans un
séminaire ça crée un choc parce que déjà, il y avait un petit renversement qui était créé pour
amener l'Homme à la centricité. 

Donc si vous amenez une personne qui est totalement sensible, très sensible et qui n'est pas
capable de contrôler au moins modiquement sa vie, sa petite vie de tous les jours, ça donne
quoi de venir dans un séminaire où le bouleversement, où le bousculement va être encore
plus grand, donc je les mets de côté. Mais au cours des années, les gens me connaissant
plus, les gens ont déjà écouté mon matériel, les gens m'ayant un peu plus mesuré, ce tri n'est
plus nécessaire.

Mais au début c'était nécessaire, pourquoi ? Parce que nous avons besoin de protéger surtout
les gens qui sont dans le public. Vous, ce n'est pas tellement le problème parce qu'avec vos
niaiseries, ça passe bien, vous pouvez faire passer la plus grande des choses, mais c'est
tellement niaiseux ou ça peut être tellement niaiseux, dépendant comment vous la formulez,
que les gens vont le prendre, donc ça ne crée pas de remous profonds. 

Ça va simplement engendrer un mouvement, une sorte d'espièglerie qui va entraîner un
mouvement éventuel de l'esprit, mais moi je suis une personne sérieuse, je n'ai pas de temps
à créer des formes subtiles, je ne peux pas faire de la fantaisie pour plaire à un public. Donc
à ce moment-là, j'ai une très grande responsabilité face au public. Ce que je dis doit être
mesuré.

Vous ou d'autres m'ont demandé de parler de la religion, je ne peux pas moi, en tant que
personne, aller dans un public et accoler la religion aux murs d'une réalité involutive parce
que la religion a fait des choses pour l'Humanité involutive, essentielles d'ailleurs, elle a été
là. Donc je suis obligé de respecter la religion. 

Si on se voit dans le public, et qu'on “écartille” la réalité, qu'on va plus loin dans la réalité
des sphères concernant la religion, on peut sortir des choses extraordinaires qui
effectivement sont réelles, mais qui, sur un public non avisé, créerait absolument une
aberration.

Donc comme je suis une personne sérieuse, que je parle de n'importe quoi, je suis obligé de
toujours mesurer ce que je dis. Et quoi que vous pensiez, c'est beaucoup moins intéressant
que dans le sens opposé. Me laisser aller à des “glenneries”, ce qui serait dans mon cas des
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“bernarderies”, ce serait extraordinaire parce que je manque dans la vie, dans le public, de
pouvoir exposer ce que je sais.

Pour moi, c'est une sorte de souffrance interne, je suis obligé de supporter cette condition, je
peux par contre l'échanger dans des couloirs fermés. Alors que vous, vous avez le plaisir de
faire vos “glenneries”, vous avez le plaisir, donc vous avez un public léger, vous avez un
public sérieux, vous avez toute sorte de public. Et moi je ne peux pas avoir toute sorte de
public, j'ai avec le temps un public qui s'amenuise, et ce sont simplement des individus avec
lesquels je travaille.

J'ai eu un homme qui m'a appelé de la France, dernièrement, un médecin Français qui m'a
écrit une lettre parce qu'il avait un problème concernant sa patiente qui était dans un état
comateux. Et lui, il est venu dans mon séminaire et il aurait voulu faire quelque chose pour
cette personne sur le plan comatique, et effectivement on peut faire quelque chose. 

Mais dans l'état spirituel où cette personne est, s'il commence à travailler occultement sur
les plans pour ramener une personne qui est dans un état comatique, il va tellement
spiritualiser son énergie, il va tellement perdre de son énergie qu'éventuellement, il va
perdre la centricité de sa propre conscience.

Alors j'ai lui ai écrit, je lui ai dit : “ce que la personne vit, ça fait partie de son karma,
traitez-le avec des médicaments, vous avez une science médicale pour aider ces gens-là, et
poursuivez votre chemin”. Mais ce n'est pas ce que les gens veulent entendre. 

Les gens veulent entendre : “comment ça marche l'invisible, qu'est-ce que je peux faire avec
les invisibles, comment est-ce qu'on peut travailler avec ça”... Et les gens ne réalisent pas
que travailler avec l'invisible, ça nécessite une force intérieure et une conscience mentale
très grande. Si on ne l'a pas, on est mieux de rester dans la matière.

Donc je suis dans une position qui est presque diamétralement opposée avec la vôtre. Autant
je voudrais avoir des conférences et parler de ce qui vous intéresse, autant je suis obligé de
ne pas le faire, et autant vous aimeriez que je le fasse, autant vous ne pourrez jamais me le
faire faire. 

Par contre, en tant que personne publique qui vous a connu, je dis aux gens : regardez au-
delà des “glenneries”, intuitez ce que vous intuitez, et plus tard, à ce moment-là s'ouvriront
leurs centres, et les gens pourront aller plus loin dans la compréhension, la découverte,
l'explication des phénomènes étranges qui font partie de la vie, “anyway”. 

RG: La troisième raison qui m'a amené à faire des émission d'ésotérisme expérimental, je
l'ai souvent dit, et déjà dans les premières années, 79, 78, 77, je disais aux gens : c'est
parce que quand on aura passer le cap de l'an 2023, je veux qu'on soit “in gang” ensemble.
J'ai entendu Bernard prononcer l'année, l'an 2023 très exactement, dans une certaine
circonstance intime provoquée à Bernard, la révélation de la raison pour laquelle, vous
aussi, vous avez lancé l'an 2023, alors qu'on ne s'était jamais consultés là-dessus.

Nicole a été la première à sursauter, mais il est très évident que le travail qu'on fait, fait
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partie d'un plan qui n'est pas su, qui n'est pas vu, et tantôt je disais que j'étais relativement
déçu du fait que je n'ai pas trouvé beaucoup beaucoup d'humains capables. Je ne sais pas si
de votre côté vous avez l'impression d'arriver à l'an 2023 avec l'impression de pouvoir
dire : mission accomplie parce que mission est accomplie de toute façon ?

BdM : La mission sur le plan matériel est déjà commencée, primo, le mouvement est déjà
entamé, secondo, et dans le troisième aspect de ce mouvement, il va durer 2500 ans. Donc
c'est inutile de s'énerver. 

Si on regarde cette année 2023, ça veut dire quoi ? 

2023, c'est le temps où la conscience de la Terre va se séparer. 

2023, c'est le temps où, par exemple, le gouvernement invisible aura dans le monde déjà
commencé à corriger les abus de l'involution. 

2023, c'est le temps où le personnage, le fameux personnage n'aura plus besoin de se
manifester sur la planète de façon directe. 

2023, c'est ce qu'on peut appeler dans le langage occulte, “la mort du grand inconnu”, c'est à
partir de 2023 que finalement la Chine, la Russie et les États-Unis vont créer une union
mondiale (?).

Donc il y a beaucoup de niveaux en 2023, il y a beaucoup d'aspects, l'année est intéressante
parce que c'est à partir de cette année-là, de ce temps-là, que la conscience de la Terre va
commencer à être dirigée, mais pour que l'Homme en arrive à l'évolution dirigée de sa
conscience, surtout au niveau des gouvernements... 

RG : Dirigée de où, par qui ? 

BdM : À partir de l'invisible, la conscience de la Terre va être dirigée à partir de l'invisible.
Les Hommes auront, vivront, connaîtront la communication télépathique, éthérique, donc à
ce moment-là la conscience sera dirigée, mais pour qu'elle soit dirigée la conscience, il faut
qu'il y ait d'installés sur la planète présentement des réseaux d'énergie, des centres de force.
Et ces centres de force, il y en a sept. 

Il y en a un au Québec, et il y en aura six autres, et ce sont ces centres de force, il y en a un
en particulier que j'aimerais vous parler et que je ne parlerai pas trop trop, parce que je sais
que tout ce que l'on peut dire concernant l'occulte de la race, l'occulte de la vie sur la
planète, ça ne se voit pas maintenant, ça ne se saisit pas maintenant, mais ça se sait
maintenant. 

Si on me demandait quels conseils on peut donner à des gens qui s'intéressent à l'invisible
ou à l'occulte, ou “whatever”, appelez ça comme vous voulez, je dirais que l'Homme qui
aura conscience demain de l'invisible, à quelque niveau que ce soit, il sera forcé par les Lois
de sa propre énergie de perdre tout intérêt occulte face à l'invisible, je vais vous dire
pourquoi. 
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Un Homme qui s'intéresse à l'invisible perd de la conscience au profit de la spiritualisation
de sa conscience, donc l'invisible ce n'est pas un monde ou des mondes qui permettent à
l'Homme d'élever la conscience. Ce qui permet à l'Homme d'élever la conscience, c'est
d'amener dans la matière, l'énergie dont il dispose dans l'invisible. Donc si nous regardons
l'évolution de l'Homme dans les six générations qui viennent, l'Homme passera de la
matérialité, à la spiritualité, à la conscience pure.

Dans la conscience pure, les dates, les temps, les cycles ne seront plus pour lui d'importance
parce que déjà, il aura compris que le lien entre lui et l'invisible est déjà établi dans son
propre temps. Donc l'Homme ne changera plus ou ne vivra plus son propre temps, pour le
temps de la Terre. Donc il pourra supporter le grand temps qu'il doit supporter pour en
arriver à voir ou à être témoin de ce qui se passe ou de ce qui se passera sur la planète. 

RG : Les propos que vous tenez, je ne suis pas sûr qu'il y a beaucoup de gens qui ont
compris ça, je pourrais analyser puis faire un test, puis je passerais une feuille à tout le
monde, puis je dirais aux gens : voulez-vous résumer en vos propres mots ce que Bernard
vient de dire, et ça, on s'en rend compte; à un moment donné, que les gens mélangent ce qui
se dit, puis ils confondent les choses, puis à un moment donné, ça fait une... 

BdM : Oui, oui. Mais, je vais vous dire une chose intéressante...

RG : Des “bernarderies” que vous n'avez pas voulues vous, mais qui sont devenues des
"bernarderies" au bout de ligne !

BdM : Oui, mais je vais vous dire une chose, moi je parle ça fait dix ans, et je parle encore
aujourd'hui, je parle à des gens qui me connaissent depuis des années. Et lorsque je leur ai
parlé pour la première fois, je leur disais : “aujourd'hui ou demain, vous allez penser que
vous avez compris, et dans deux ans vous allez réaliser que vous n'aviez pas compris, et
dans cinq ans vous allez réaliser que vous avez encore à comprendre, il viendra un temps
où vous comprendrez, mais vous comprendrez dans votre temps, vous ne pouvez pas
comprendre dans un autre temps, on a chacun notre temps”. 

C'est pour ça que ce qui fait qu'un travail comme le mien est difficile, c'est qu'on parle dans
le vide, mais c'est un vide qui est plein. Moi je ne suis pas intéressé à ce que les gens me
comprennent, je suis simplement intéressé à parler. Dans le temps, les gens me
comprendront parce que dans le temps, ils se comprendront.

D'ailleurs quand je parle, je ne parle pas à l'intellect, c'est pour ça que les gens ont de la
difficulté à mémoriser ce que je dis, et c'est normal, ça doit être. Mais si les gens veulent
comprendre ce que je dis à partir de l'intellect ou du plan psychologique, ils vont réaliser,
lorsqu'ils auront un plan psychique développé, que ce que j'avais dit, ce n'était pas ça, mais
que c'était ça, parce que la forme sera totalement différente. Vous, vous parlez aux gens et
vous avez le plaisir d'être compris dans ce sens que vous avez le plaisir d'être reçu.

Tandis que moi, quand je parle aux gens, je n'ai pas le plaisir d'être reçu parce que je n'ai pas
la capacité d'être compris, donc les gens ne me reçoivent pas, ils ne me perçoivent pas, mais

1770



un jour, lorsqu'ils seront dans leur propre énergie, à ce  moment-là ils pourront me recevoir.
Dans ce que je fais, ce n'est pas le fun, ce n'est pas plaisant parce que ce que je fais, je ne le
fais pas aujourd'hui pour demain, je le fais pour dans dix ans, quinze ans, vingt ans, je le fais
pour l'individuation de l'Homme.

Je le fais pour le temps où il entrera dans son énergie, et qu'il réalisera finalement qu'il n'y a
pas sur la Terre, dans les temps où nous entrons, de maître, il n'y en a plus de maître ! Et les
Hommes qui auront compris qu'il n'y a plus de maître, qu'il n'y a plus de personnes dans le
monde pour te faire savoir quelque chose, il y a des gens dans le monde pour échanger avec
toi, oui, mais il n'y a plus dans le monde de gens pour te faire savoir quelque chose, parce
qu'ils seront dans leur propre énergie, ce sont ces gens-là qui entreront en communication
télépathique avec les Forces de la prochaine évolution, et il n'y en a pas beaucoup ! 

Ce sera, si nous regardons la planète entière, ce sera un nombre extrêmement infime, et ce
n'est pas nécessaire qu'il y en ait beaucoup, mais c'est nécessaire qu'il y en ait quelques uns. 

RG : Et pourquoi d'ici ce temps-là les inconscients vont quand même mettre à feu et à sang
la planète ? 

BdM : Ça fait partie du karma mondial, les mémoires de l'Humanité doivent être revécues,
ça fait partie du pouvoir de l'astral sur la conscience humaine, ça fait partie du pouvoir des
forces lunaires sur la Terre. Là il n'est pas en puissance encore, le soleil s'éveille sur les
plans telluriques, mais il n'est pas en puissance. Si nous regardons le lac astral qui existe sur
le plan de la conscience solaire, nous voyons que ce lac astral est extrêmement agité. 

Et tant que ce lac ne sera pas totalement calme, qu'il n'y aura plus aucune agitation, le soleil
ne pourra pas, sur cette planète, inviter les Hommes à une conscience éthérique, mentale,
établie dans les réseaux universels de la communication, permettant aux Hommes de
communiquer habilement, intelligemment, scientifiquement, avec ce que vous appelez dans
vos “glenneries”, les “extraterrestres”. 

La fascination ne doit plus exister et quand la fascination existe, il y a une partie de
l'Homme qui est manipulée, manipulable par l'autre Homme. L'Homme doit être intégral et
les Hommes qui auront une conscience intégrale, qu'ils viennent de quelque pays que ce
soit, ce seront ces êtres-là qui travailleront avec ces Forces, ce ne sera pas à l'échelle
mondiale. Mais l'effluve, le courant, le mouvement, l'énergie qui viendra de cet ordre créatif
aura des conséquences sur l'évolution de la planète. 

RG : Est-ce que Bernard peut nous dire pourquoi lui, parle de tout ça ? 

BdM : Je parle de tout ça parce que je le sais, je parle de tout ça parce que ça fait partie de
ma conscience créative, je parle de tout ça parce que ça permet à l'Homme d'ajuster sa
vision, ça permet à l'Homme d'ajuster son intuition, ça permet à l'Homme de dépasser les
formes subjectives... (coupure)... parce qu'ils le voient de leur point de vue, ils le voient de
leur insécurité,  ils le voient à partir du manque d'identité qu'ils ont. 

Mais le bonhomme qui est dans son énergie, dans son identité, il ne vit plus le phénomène...
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comme je dis souvent dans mes cours : “un petit verre plein, c'est aussi plein qu'un grand
verre plein”, donc si le petit verre plein veut être aussi grand que l'autre verre plein, il perd
son temps, c'est une illusion. S'il est plein lui, chacun ses capacités.

Tous les Hommes n'ont pas la capacité de vivre une fusion dans un même mode
d'expression, les Hommes sont tous différents, les Hommes ont différents statuts. Il y a des
Hommes qui viennent de certaines planètes, il y a des Hommes qui viennent d'autres
planètes, il y a des Hommes qui viennent du monde de la mort, il y a des Hommes qui ne
viennent pas du monde de la mort. 

Donc le phénomène humain est tellement occulte, autrement dit tellement voilé que, venir
avec ceci dans le monde, ça nécessite que les gens soient lentement, graduellement, petit à
petit... 

Je vais vous dire une chose, si les gens étaient réellement dans leur identité, si les gens
étaient réellement libres des besoins, des imaginations, la fantaisie, je pourrais, avec vous,
m'asseoir pendant des années de temps et parler. Il y a des gens dans la salle qui sont
capables de vivre et d'aller chercher dans une conversation entre vous et moi des aspects qui
font partie de leur savoir. Que nous parlions d'extraterrestres, ou que nous parlions de ci, ou
que nous parlions de ça, nous devrions vous et moi avoir la capacité de parler de n'importe
quoi, de n'importe quoi.

Et si les gens disent : “ah, ben, Bernard, ce soir, il n'a pas parlé des extraterrestres ou
Bernard n'a pas parlé de ceci, ou Bernard n'a pas parlé de cela”, à ce moment-là ce sont
des gens qui vivent trop sur le plan de l'imagination, ils vivent sur le plan de l'imagination et
ils ne peuvent pas entrer en harmonie vibratoire avec une conscience supramentale. 

Donc ils perdent un niveau de conscience mentale des choses qui sont réelles, qui sont
fondamentales, et qui mènent à d'autres choses. Mais ça, on n'y peut rien, moi je ne peux pas
ajuster le public à ma conscience, c'est le public qui doit s'ajuster à sa propre conscience
pour qu'un jour nous puissions parler, et voir que dans un dialogue créatif entre deux
Hommes conscients, il n'y a plus de fin, il n'y a plus de limites. Ce sont les conditions, ce
sont les impositions que le public nous donne ou nous fait, qui fait que ça coupe la
vibration. 

R G : Bernard maintenant s'engage dans des œuvres littéraires, de plus en plus ce sera
littéraire ?

BdM : Oui, j'ai regardé justement des textes parce que j'ai donné la permission qu'on
publie mes cassettes que j'avais gardées fermées depuis des années. 

RG : Qu'ils soient publiés par écrit ?

BdM : Qu'ils soient publiés par écrit. Je regardais ces textes hier, et vous savez une chose,
lorsque je lisais les textes, c'est bourré de matériel et c'est intéressant à lire parce que la
personne qui lit ça, il n'y a plus contact avec la parole parce que la parole elle s'envole, alors
que ces textes-là, ils sont là et comme ils sont parlés, ils ont été parlés dans des situations ou
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j'avais une certaine liberté d'expression, il y a beaucoup de matériel intéressant. 

Et maintenant, petit à petit, je vais tout convertir les 700 ou 800 cassettes que j'ai fait
pendant des années dans du matériel livresque, et le livre, il reste, il va rester, et le livre lu a
une autre vibration que la cassette ou la parole écoutée. 

RG : Ça va permettre d'alimenter des feux de joie qui seront arrivés en 1998.

BdM : Ça va permettre de quoi ?

R G : D'alimenter les feux de joie qui seront fait en 1998 lorsque la littérature sera
interdite. 

BdM : Sera quoi ? 

RG : Interdite. 

BdM : La littérature sera interdite ?

RG : Sauf, ce qui sera prôné par le système, on va dire aux gens comment penser. 

BdM : D'où vous avez ces notions ? (rires du public). D'où vous avez ces notions ? 

RG : Comme ça s'est fait, à l'arrivée de chaque grand faux messie, Napoléon, Adolf Hitler,
ou le prochain qui est déjà en marche. 

BdM : Non, la littérature ne s'éliminera pas parce que la littérature, d'ailleurs la littérature
n'a jamais été éliminée, pour quelle raison ? Parce que la littérature est...

RG : La bibliothèque d'Alexandrie !

BdM : Oui, mais ça n'a pas empêché que...

RG : Ah ! Ben, non, je ne crois pas qu'il en reste... c'est sûr...

B d M : La littérature existera toujours parce qu'un matériel, un texte écrit n'est pas
magnétisable, il n'est pas dé-magnétisable. C'est très dangereux, ce serait très dangereux
pour une civilisation de tout mettre ce matériel écrit sur bandes magnétiques, très
dangereux, alors que sur le papier, tu peux le brûler, mais brûler, il y a des livres tout partout
qui se promènent dans le monde. 

D'ailleurs le livre écrit, c'est la grande sécurité de l'Humanité, si l'Homme aujourd'hui, si un
gouvernement aujourd'hui voulait tout mettre l'information dans des bandes magnétiques, ce
serait très dangereux pour l'évolution de l'Homme pour plusieurs raisons. Premièrement
parce que ce matériel-là pourrait être manipulé et deuxièmement parce qu'il pourrait être
démagnétisé par des Intelligences qui sont sur d'autres plans pour plonger l'Humanité dans
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un “oblivion” (oubli)  total. 

RG : C'est d'ailleurs l'intention de ceux qui se préparent à passer à l'action, à partir de
1993 ? 

BdM : Ça, ça fait partie encore de vos spéculations, vos spéculations sont intéressantes,
mais vos spéculations, vous êtes extrêmement spéculatif, vous savez ! Un Homme comme
vous, c'est un Homme qui n'a pas de limites sur le plan des spéculations, vous auriez pu être
un “cartooniste” extraordinaire (rires du public). Moi je ne peux pas... il y a des choses que
vous dites que je trouve intéressantes parce qu'elles sont comiques, mais puisque je suis un
Homme sérieux, je n'y mets pas trop de cas. 

RG : Au-delà de ces livres qui seront écrits à propos des textes de Bernard, il y a aussi
Bernard, homme d'affaires ?

BdM : Oui, j'entre dans une phase de ma vie où ce que j'ai expliqué dans le cadre fermé de
mes conférences ésotériques, occultes, appelez ça comme vous voulez, dans le cadre de
l'explication de la conscience supramentale, maintenant je veux l'appliquer dans le cadre de
la vie planétaire au niveau de l'industrie, au niveau du gouvernement, au niveau des
organisations humaines. 

Et c'est la deuxième phase de ma vie, la première phase a été celle où j'ai parlé en public, la
deuxième c'est celle où je travaillerai en public, la troisième c'est celle où je ne serai plus
public. Et cette phase elle est très importante parce que l'Humanité, les gouvernements, les
industries, où façonne l'Humanité, où travaille l'Humanité, ont besoin à travers le chef, ont
besoin de connaître, de comprendre des principes de civilisation basés sur une conscience
créative.

Et le mouvement, mon déplacement dans cette sphère maintenant, fait partie de ma nouvelle
vie, et effectivement demain on dira : “Bernard de Montréal c'est un homme d'affaires”, et
effectivement je serai un homme d'affaires. Mais le monde des affaires sera simplement une
forme qui servira encore à canaliser et à amener plus loin dans la terre de l'Homme cette
énergie créative, en faisant vibrer les racines industrielles, en faisant vibrer les racines
gouvernementales pour amener une nouvelle conscience. 

Je m'en vais en Haïti bientôt, et Haïti, je suis en train de construire ce que j'appelle un club
privé en Haïti, c'est un complexe hôtelier. Il y a des gens qui se demandent, mais pourquoi
Haïti ? Le vaudou en Haïti, Bernard de Montréal en Haïti, ça ne semble pas concorder ! Et
pourtant, une personne qui serait occulte ou qui aurait une compréhension occulte de
l'Homme réaliserait que la terre haïtienne, c'est une grande terre spirituelle, une grande terre
mystique. 

Le peuple lui-même, c'est un peuple qui n'a plus d'identité autre que dans sa voie “religio-
mystique” et le gouvernement est en train de graduellement démocratiser la conscience
sociale,  donc il y a déjà en Haïti une place pour une énergie comme la mienne, pour amener
petit à petit de la lumière dans cette grande noirceur sensibilisée aux forces astrales
spirituelles. 
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Et mon contact avec des gens là-bas va permettre aussi de jeter de la lumière sur leur forme
de religion, d'éclairer la masse haïtienne au niveau de l'emprise religigieuse, mais aussi au
niveau de sa fonction. Donc l'Homme conscient ira tout partout dans le monde, il amènera
son énergie, il la placera dans le monde, et avec temps, cette énergie-là créera ce qu'elle aura
à créer. 

En même temps, si nous regardons ceci d'un point de vue purement matériel, ça permettra à
des gens qui ont une certaine sensibilité qui sont, comme vous dites, sur une certaine
longueur d'onde, d'aller se reposer dans un paysage qui est très retiré parce que quand je
parle d'Haïti, il y a effectivement à Haïti beaucoup de pauvreté, et des endroits qui sont
difficiles.

Mais là où j'ai situé ce site, c'est très beau et ça permettra à des gens qui ont une certaine
sensibilité d'aller se reposer l'hiver parce que l'hiver québécois est très difficile, ça leur
permettra de se reposer une semaine, deux semaines, ainsi de suite, au lieu d'aller dans les
grands hôtels ou dans les centres touristiques à l'international qui deviennent de plus en plus
des trappes touristiques et des endroits qui ne sont plus plaisants, qui sont trop ombragés. 

Parce que le touriste n'est pas respecté, il y a trop d'exploitation, trop de vol, ainsi de suite,
donc ce sera réellement fermé, mais pas simplement fermé à des gens qui font partie d'un
certain acabit ésotérique, mais réellement ouvert aussi à des gens d'une grande sensibilité, il
y a des gens dans le monde qui n'ont pas fait cette démarche, mais qui sont bien, qui ont une
sensibilité. 

Donc ces gens-là pourront être parrainés et aller aussi se reposer dans un endroit où
finalement ils auront la paix, ce sera tranquille, la vibration sera bonne et après deux
semaines de vacances, ils pourront revenir chez eux dans leur pays et continuer à travailler. 

RG : Pourquoi deux semaines ?

BdM : Ben, trois semaines, il y en a qui resteront plus longtemps, ça dépend de la vocation
de chacun, mais ça, c'est quelque chose que j'ai promis depuis des années à tous les gens que
je connais, et il faut que je le réalise, et je vais le réaliser malgré tous les obstacles, il y a
beaucoup d'obstacles, il n'y a pas d'infrastructures en Haïti. 

Et ces gens-là parlent une langue qui est très différente de la nôtre, bien que ce soit une
langue qui est connectée au français, déjà aussi, ça c'est bon parce qu'au moins, on sent
qu'on est chez nous, mais il y a des problèmes techniques énormes et ils vont être résolus. 

RG : Les Nègres blancs d'Amérique ! 

BdM : Pardon ? 

RG : Les Nègres blancs d'Amérique vont retrouver leurs cousins ? 

BdM : Les Nègres blances d'Amérique, oui, ce sont les Québécois !
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RG : Vont retrouver leurs cousins. 

B d M : Vont retrouver leurs cousins, oui, c'est intéressant ça (rires du public). C'est
intéressant ça ! Ah ouais, c'est simplement de la couleur dans votre mental !

R G : Toujours, toujours, ça fait partie des "glenneries" On va peut-être faire un tour
d'horizon de cette fin de cycle avec Bernard en public, en conférence avec Glenn, ça se finit
au mois de mai 1989, et là pour de bon, les autres rencontres en public se feront à travers
des émissions de télévision probablement où on présentera Bernard sous un nouvel aspect,
c'est-à-dire en table ronde comme on le fait actuellement dans les émissions, où deux ou
trois autres personnes, ayant lu le livre de Bernard ou ayant assisté à des conférences ou
ayant fait des cheminements, ne seront pas confrontés, mais rencontreront Bernard pour
essayer de chercher en dessous. 

BdM : Nous sommes rendus à un point où tout ce que j'avais à dire sur le plan psychique,
psychologique a été fait, maintenant nous sommes rendus à un point où nous devons
rencontrer des Hommes qui sont dans le monde, des Hommes qui sont dans la politique, qui
sont dans les affaires, qui sont dans la science, qui sont dans la religion, qui sont le plus
possibles enracinés dans le monde. 

Pas nécessairement des Hommes qui sont dans l'occultisme ou l'ésotérisme, j'en ai ras le bol
de l'ésotérisme, mais des Hommes qui sont dans le monde et qui façonnent le visage de la
civilisation. Et des rencontres avec des gens comme ceci, ceux-là, seront intéressantes parce
que ça permettra d'amener une conscience nouvelle à une intelligence déjà sensible parce
que ces gens-là sont déjà des gens actifs. 

RG: Mais moi, je me demande comment Bernard, sur un bureau d'homme d'affaires réagit,
comment il peut se servir du supramental pour agir ? 

BdM : La conscience supramentale, c'est une conscience créative, donc elle s'applique à
n'importe quoi, la conscience supramentale s'occupe, pénètre toutes les sphères de l'activité
humaine, c'est une conscience créative, la conscience supramentale. 

RG : Je vais être assez catégorique avec Bernard de Montréal. Bon une mère  après avoir
retiré son enfant de l'école parce qu'il n'est pas vacciné, les examens de fin d'année sont mis
en otage, c'est-à-dire, s'il n'est pas vacciné avant le 10 juin, il ne passera pas ses examens
de fin d'année, donc il va rater son année scolaire. 

Alors, Bernard de Montréal est consulté, bureau de consultation Bernard de Montréal,
qu'est-ce que je dois faire, mes enfants doivent-ils être vaccinés ? J'ai appris qu'il y en a qui
sont morts suite à des vaccinations, mon enfant a déjà très mal réagi en bas âge à des
vaccinations, je ne veux pas qu'il soit vacciné. 

BdM : Ce ne serait pas... je ne répondrai pas à des questions directes, autrement dit je ne
m'impliquerai pas dans un jugement médical, ce que je ferais par exemple si j'avais à
répondre à cette question, je le ferais d'une façon indirecte en réunissant des gens qui sont
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dans le monde médical, et là je parlerais du phénomène de la vaccination dans le monde
médical, je parlerais du phénomène, de la conscience des virus. 

J'établirais des.. je démontrerais les centres des résonances des virus parce que les virus
existent, ils ont des habitations. Le corps humain c'est un monde, c'est un espace matériel
qui est extrêmement sous le contrôle des forces élémentales. Donc avec des médecins qui
ont une certaine sensibilité, nous explorerions le monde viral et nous pourrions, s'ils ont des
laboratoires, faire des études ou faire des expériences dans ces laboratoires à partir de
données qui seraient issues d'une conscience supramentale créative. 

RG : Seriez-vous  intéressé à rencontrer de ces gens-là dans mes émissions, c'est-à-dire une
table ronde avec trois biologistes ? 

BdM : Je ne dis pas non à rien, il y a un temps, il y a mon temps, il y a le temps. Je ne dis
pas non. 

RG : C'est peut-être un type de formule. 

BdM : Tout se fait dans le temps, je ne dis pas non à rien, tout m'intéresse, tous les Hommes
m'intéressent, toutes les activités m'intéressent, seulement il y a un temps, je ne peux pas
non plus, moi, me surcharger, je suis déjà très chargé. 

RG : On dirait que Bernard essaie de... 

BdM : J'essaie toujours de travailler le moins possible, oui (rires du public).

R G : Alors ce soir, je me pose la question sur le plan très concret terre à terre, être
branché sur le supramental, est-ce que ça donnera des réponses aux questions que des gens
pratiques essaient de trouver depuis des milliers d'années... ?

BdM : L'Homme a été donné beaucoup de réponses en ce qui concerne la conscience depuis
des années. Le domaine de la psychologie supramentale a été très développé et ça, c'est une
phase qui est faite. Ensuite viendra le domaine de la conscience sociale, l'Homme au travail,
l'Homme au gouvernement, l'Homme en science, et ensuite dans une troisième étape
viendra la... (coupure)...

RG : Dans la deuxième étape, c'est social, je vous vois à une table ronde avec Chartrain...
(inaudible)... des autres de l'autre bord puis..

BdM : Il faut que ce soit des gens intelligents (rires du public). Je ne dis pas, ça n'est pas un
jugement sur ceux que vous venez de nommer. Je ne m'assoirais jamais à une table avec des
gens qui ne sont pas intelligents. Et “intelligents” pour moi, ce sont des hommes ou des
femmes qui savent échanger, qui savent parler et qui savent surtout écouter, c'est un signe
d'intelligence. Sinon, ça devient la guerre des ego, qui devient la guerre des boutons ! 

Et moi je n'ai pas de temps à perdre, il y a trop de gens dans le monde, intelligents, pour
perdre mon temps avec des gens qui ont l'intelligence ambivalente et qui ont simplement des
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points à prouver pour se donner un peu plus d'égocentricité. Ces gens-là, je ne suis pas
intéressé.

Il y a des gens dans tous les domaines, qui sont intelligents ; j'ai rencontré dernièrement un
médecin qui est extraordinaire, qui est très intelligent, très intuitif, on peut faire des choses
énormes avec ce bonhomme. Donc dans tous les domaines, il faut qu'il y ait de l'intelligence
créatrice, si ces gens-là sont trop égocentriques et manquent de centricité, je le saurai et je
ne parlerai pas avec eux. 

Je n'ai pas de temps, je préfère parler avec des gens qui sont simples, dans la rue, qui ont de
l'écoute, qui ont un bel esprit, que des gens qui sont bourrés de diplôme et qui n'ont pas
d'esprit, qui ont simplement de la mémoire. 

C'est pour ça que j'ai beaucoup, pendant des années, aimé le public et beaucoup aimé les
gens simples, effectivement les gens simples m'ont très fatigué parce qu'ils sont réellement
questionneux. Malgré eux-mêmes, ils veulent avoir des réponses à ci et des réponses à ça. Et
ils ne réalisent pas que çe prend des années pour en arriver à une certaine conscience, mais
ça, c'est normal. 

Mais au moins ils ont de l'esprit, j'ai beaucoup aimé le public, je l'aime le public, je l'aimerai
toujours le public, et maintenant il faut que j'aille dans un autre public plus serré, donc
travailler avec le monde, dans le monde des affaires, de l'industrie, du gouvernement, des
différentes nations, c'est très intéressant. Donc cette structure que je monte et que je
parraine, elle fait partie du cadre dans lequel je veux exercer cette nouvelle vie. 

RG : Parce que le thème de ce groupe, s'appelle le groupe Zennor, ZENNOR si on lit à
l'envers ça fait “Ronne”... vous allez “ronner” le monde ? 

BdM : Nous avons appelé ça Zennor parce que Zennor, dans Zennor il y a Zénith le point le
plus élevé à l'horizon au nord... il y a de la conscience créative à l'intérieur d'une industrie,
donc le Québec dans un sens, c'est le point au nord, dans le Zénith, le plus élevé où il y a
une conscience créative qui est organisationnelle, qui est dans l'industrie. Si nous parlons
des industriels ou si nous sommes dans le monde industriel, il y a une vibration dans nos
relations qui est créative. 

R G : Il y a déjà une douzaine d'entreprises reliées au groupe Zennor, est-ce que vous
lancez un appel à tous ceux qui ont des petites entreprises, moyennes et petites entreprise
de vous contacter, peut-être pas vous directement, mais s'ils veulent se joindre à ce groupe,
de toutes les entreprises qui font partie du groupe Zennor ?

BdM : Ce n'est pas facile de se joindre au groupe parce que, le groupe, pour qu'une
personne se joigne au groupe, il faut qu'elle ait un programme réellement solide, sinon les
gens qui s'occupent de cette sélection vont le mettre de côté, les gens qui sont dans cette
organisation sont spécialistes dans leur domaine, connaissent les affaires, et si quelqu'un
vient cahin-caha pour se greffer à cette organisation, ils ne pourront pas tenir le coup...
(coupure)...
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(…) Le travail... puisse avoir une mesure précise, de ce que ce bonhomme est capable de
faire, de ne pas faire, où sont ses aptitudes les meilleures, et basées sur la vérification
psychique de son potentiel au lieu d'être basées sur des mesures de comportement social. 

Quand l'Homme rentre dans ton bureau, tu le sais, bang ! Il est bon pour ceci, ceci, ceci,
ceci, ceci, il n'est pas bon pour cela, il est fantastique pour cela, donc l'industrie a besoin de
ceci.

L'industrie souffre beaucoup aujourd'hui, et quand vous engagez des gens, que vous payez
des salaires et que vous avez des attentes, que ces gens travaillent avec le public, le public
doit être respecté dans ses rapports avec l'industrie, avec les magasins. Vous allez acheter
quelque chose, il faut qu'il y ait de l'échange. Donc il y a des principes qui doivent être
amenés, il y a des nouveaux modes de mesures qui doivent être intégrées. 

Et ce n'est pas facile de faire comprendre à des présidents ou des vice-présidents de
compagnie qu'effectivement on peut utiliser telle science, qu'on peut vérifier par telle
science les mesures et les aptitudes de certains individus, et nous sommes arrivés à un point
dans la Province de Québec où nous avons besoin de ceci. En Europe, ça se fait. Aux États
Unis, ça se fait. 

RG : Côté des médecines douces, chromothérapie, acupuncture ?

BdM : Regardez la médecine douce, regardez, la médecine est en voie d'évolution, elle est
en voie d'évolution, elle est en voie de perdre son pouvoir patriarcal, elle va maintenir son
mouvement global, institutionnel, les médecins s'individualisent, les médecins aujourd'hui,
les jeunes médecins aujourd'hui n'ont plus l'orgueil du médecin d'antan. 

Ce sont des gens qui sont beaucoup plus près de la démocratisation de l'esprit qu'il y a vingt-
cinq, trente ans, donc ces jeunes médecins là ne sont pas intéressés à être bernés. Parce que
l'idée que ce que nous enseigne l'université, c'est final, c'est dépassé, le monde est en voie
d'évolution, la télévision, les journaux, toute l'information qui vient dans le monde, donc ces
jeunes médecins ils ont l'oreille, ils regardent.

Sont venues des sciences comme l'acupuncture de l'Orient, sont venues d'autres choses,
d'autres choses, il faut que ces sciences se perfectionnent s'ajustent, je dirais même se
purifient dans ce sens qu'elles se scientifisent pour que la médecine traditionnelle puisse les
absorber, parce que la médecine doit se prévenir, empêcher que la masse soit charlatanisée,
c'est très facile, vous savez, c'est très facile !

Et je sais très bien, et j'ai rencontré dans mon expérience des gens qui travaillent dans le
domaine des médecines douces, des médecines parallèles, tout ce qui est marginal, et j'ai vu
beaucoup d'astralisation, j'ai vu beaucoup d'astralisation, j'ai vu des gens donner des pilules
ou des médicaments à des gens par centaines de dollars, pourquoi ? Parce qu'ils n'ont pas de
système. 

Un médecin, il est supporté par son système, sa vie financière n'est pas mise en danger, il
n'est pas en survie, mais vous avez ce petit bonhomme-là qui est en survie, qui est tout
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maigre, qui est tout vert, qui vend des pillules de santé et qui a de la misère à se nourrir,
qu'est-ce qu'il va faire là ? Au début, oui, au début il va être spirituel, il va vouloir aider
l'Humanité, mais qu'est-ce qu'il va faire après dix ans ? 

Il va vouloir survivre, il va vouloir vivre, et c'est là qu'on voit de l'abus, les gens qui font des
passes magnétiques... passent soixante-quinze dollars pour se faire passer les mains sur le
corps, puis encore ça dépend où, mais admettons que c'est sur le corps.... Ça dépend où, ça !
Ça fait partie de vos “glenneries”, moi je ne pense jamais si loin que ça, mais c'est beaucoup
d'argent, vous savez ! Et le pire c'est que, qui va aller vers ces gens ? C'est le petit
bonhomme, intuitif, sensible, naïf, spirituel. Pas moi, peut-être pas vous, mais les gens là !

Vous parlez de ma guerre, quelle est ma guerre ? Ma guerre est contre l'abus ésotérique,
occulte de l'Homme par l'Homme spiritualisé, elle est là ma guerre. Je sais beaucoup plus
que personne le danger que vit l'Homme par rapport à ces individus qui n'ont pas
suffisamment intégré leur énergie, qui ont des voiles et des illusions et qui ont de bonnes
intentions, l'enfer est pavé de bonnes intentions. 

R G : Comme aussi à l'inverse, le système peut devenir pavé de bonnes intentions, et
astraliser ?

B d M : Oui, effectivement, effectivement, effectivement c'est le mouvement, c'est le
mouvement de l'Esprit vers la matière, c'est la descente, c'est la descente de la vibration,
c'est la perte de la Lumière, c'est la perte de l'Intelligence, et tout ceci est comme ça. 

Combien de personnes ont commencé les choses avec une bonne intention et se sont
retrouvées des années après... Boum ! Parce qu'ils n'ont pas été capables de supporter cette
énergie, elle a été spiritualisée, elle a été voilée, elle a été illusionnée, il faut être très
conscient pour supporter la conscience.

Pour revenir au travail que vous faites, ce que vous amenez dans le public, les gens, si on
prend un conseil de ma personne par rapport à ce que vous faites, c'est que les gens vous
prennent avec un grain de sel, que les gens vous prennent relax, que les gens voient ou
intuitent ce que vous pouvez dire, et que les gens ne vous prennent pas avec les mots,
comme si c'était catégorique. 

Parce que sinon, ils vont demeurer accrochés à vos idées, à vos paroles et ils ne pourront
jamais s'accrocher à eux-mêmes et vous finirez d'une façon ou d'une autre par être suivi par
un grand nombre de personnes qui ne seront pas capables d'entrer dans leur identité. Et un
jour, vous-même, vous aurez besoin d'aller plus loin dans vos explications, dans votre savoir
dans le public. Vous ne pourrez pas indéfiniment jouer le clown !

Vous ne pourrez pas indéfiniment jouer de la “glennerie”, vous êtes jeune, vous avez la
force, vous n'avez pas la responsabilité psychique que moi j'ai, donc ça vous donne de
l'espace, mais viendra un temps, et je peux vous le dire aujourd'hui quand va venir ce temps
où vous serez obligé de passer à un autre niveau, mais vous aurez fait ce que vous aurez fait.
Aura été expliquée la conversion de vos idées en énergie dans le public, permettant aux gens
d'aller plus loin que le mode que vous avez utilisé pour les amener à voir plus loin. 
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Le public, en tout cas vu de ma personne, vu à travers mes yeux, le public est toujours une
entité collective, fragile, délicate. Aimer le public, c'est l'amener à sortir de son esprit
public, on ne peut entretenir son esprit public indéfiniment puis indéfiniment, puis
indéfiniment, comme font pour les stars d'Hollywood. Pour le sortir de son esprit public,
effectivement, il faut aller au début dans le public parce que les Hommes sont dans le
public.

Mais tu les sors lentement, donc avec les années, tu as des individus qui sont un nouveau
public, un autre public et avec lesquels tu peux faire des choses d'un autre ordre que tu ne
pouvais pas faire avant, donc les gens qui sont dans le monde qui travaillent surtout dans le
domaine que vous travaillez doivent être aimés, doivent être protégés, ils ne peuvent pas eux
se protéger. Vous vous imaginez un homme comme moi qui a la parole comme je l'ai, un
homme ne peut pas se protéger contre ma parole !

Je la fais vibrer comme je veux, je suis un maître de la parole, donc il faut que cette
protection vienne de ma personne, donc il faut qu'elle vienne d'un centre qui n'est pas fondé
sur l'orgueil, il faut qu'elle vienne d'un centre qui est totalement centrique, c'est-à-dire uni à
la Source, il faut qu'elle vienne d'un centre qui a vu les différents miroitements de l'astral
dans les pensées. Ensuite, l'Homme peut aider l'Homme, et c'est ce qui va se passer au cours
des générations. 

Nous dirons des choses, nous écrirons des choses dans le domaine de la politique, de la
science, de ci, de ça, et les Hommes verront finalement qu'il y a sur la Terre des Hommes
qui voient loin, mais au moins ils seront arrivés à un niveau d'identité qui leur permettra de
ne pas prendre les paroles pour la forme et de regarder derrière. Parce que je suis
absolument... (coupure)...

(Reprise) (…) Parce que cette organisation vibre énormément et il y a des Lois internes
créatives, vibratoires qui tiennent tout ceci ensemble, ces gens-là ne pourront pas tenir le
coup. Par contre, si ce sont des gens qui sont solides, à ce moment-là, ils pourront bénéficier
de leur rapport avec l'organisation et l'organisation aussi pourra bénéficier de leur
expérience, c'est un échange. Tout est basé sur le principe d'échange, mais il ne faut pas
venir dans cette organisation sur une base de charité psychologique ou de charité financière,
il faut être créatif, il faut savoir où l'on s'en va. 

RG : Vous faites des prêts d'argent ?

BdM : Si nous prêtions de l'argent, ce serait pour des raisons créatives, oui, et non pas pour
des raisons passives. 

RG : Si la raison d'être, le concept total, c'est la mise en œuvre de systèmes de distribution
de produits de santé ?

BdM : Ça, ça fait partie d'une des organisations.

RG : La confection de produits de Jean-Marc X ?
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BdM : Non vous savez, je vais vous dire une chose intéressante. 

RG : Vous entrez dans un monde vorace. 

BdM : Quand vous entrez dans le monde à partir d'une conscience créative, vous n'êtes
jamais en concurrence, le principe de la concurrence fait partie du principe involutif des
affaires, il ne devrait pas y avoir de concurrence dans le monde. Si l'Homme suivait sa
vibration, si le chef d'entreprise suivait sa vibration, il irait où son énergie le mène, mais
comme l'ego est là, il bloque l'énergie, l'Homme est obligé de devenir concurrentiel, donc la
lutte commence, c'est l'astralisation de l'argent, c'est l'astralisation du business, de
l'industrie, le pouvoir !

RG : Vous, vous existez parce que vous aimez faire ce que vous faites, peu importe qu'il y
en ait d'autres qui le fassent à côté, pour vous dire que nous autres on va être différent, puis
les gens choisiront par la différence ?

BdM : On ne peut pas... on doit coexister dans le monde, on doit travailler avec d'autres
dans le monde, d'ailleurs si une personne se rapprochait trop de la vibration de cette
organisation, elle serait obligée par vibration de connecter avec elle, parce que c'est là
qu'elle trouverait une mesure du probable de sa propre évolution, donc on ne peut pas être
concurrentiel. 

D'ailleurs c'est ce que je reproche, c'est ce qui m'attriste un peu... vous parlez, vous dites
souvent, vous faites des “glenneries” souvent concernant ma personne dans la Province de
Québec. Vous dites : “ah, ben,il y a des “petits Bernard”, il y a des gens dans la Province
de Québec qui ont une grande sensibilité, qui ont des choses à faire, qui ont des choses à
dire, à leur niveau, selon leur expérience et ils se trouvent une niche. 

Et plus l'Homme va évoluer, plus l'Homme conscient va ressembler à l'Homme conscient,
donc c'est très normal avec l'évolution qu'on voit des gens parler dans un cadre, dans une
forme qui ressemble à la mienne, pourquoi ? Parce que ça fait partie de cette conscience
supramentale, de cette conscience créative. 

Mais ce qui est malheureux, c'est que les gens, sauf quelques exceptions, qui n'ont pas la
facilité mentale ou le plaisir mental de venir me rencontrer, parler avec moi, de dire : “ah,
je fais ça”... on dirait que c'est comme s'ils vivent par rapport, ils vivent une certaine
concurrence, une compétition, et ça, c'est une illusion. 

RG : Une guerre de clocher ésotérique !

BdM : Pardon ?

RG : Une guerre de clocher ésotérique !

BdM : Comment vous appelez ça, une guerre de clocher ésotérique ? 
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RG : Ils sont chacun dans leur petite église là. 

BdM : C'est pas...  Et ce sont des gens merveilleux et les gens merveilleux ou les gens qui
sont intéressants créatifs, sensibles, qui ont de l'intelligence, devraient se rencontrer. S'il y a
des gens qui devraient former une table ronde, ce sont ces gens-là. 

RG : Ce serait peut-être la première ! 

BdM : Il y en a un qui a osé venir à mes séminaires. Vous, vous n'êtes pas venu parce que je
n'ai pas voulu que vous veniez pour des raisons vibratoires, et il y en a un qui a osé venir
dans mon séminaire, et ça lui a pris des mois et des mois et des mois avant qu'il se décide.
Finalement quand il est venu, il était content, ça lui a pris un certain courage, pourquoi un
certain courage ? Pourquoi ce ne serait pas facile de rencontrer des gens comme vous,
comme moi, et comme d'autres, ça devrait être facile !

Donc il y a encore trop d'ego dans la conscience ésotérique, et c'est très dangereux parce que
de l'ego psychologique c'est une chose, l'ego qui est occulté et qui entre dans des domaines
parallèles et qui explique les choses du monde invisible, le subconscient de l'Homme, c'est
très dangereux parce que ça mène au pouvoir. Et si j'ai un mot à dire en ce qui concerne
mon appréciation avec votre personnage, c'est que bien que vous ayez de la fierté, vous
n'avez pas d'orgueil. 

Il y a une différence entre les deux, la fierté qu'on ait de la fierté, ça c'est normal, l'Homme
qui n'a pas de fierté il se défait, alors que l'Homme qui a de l'orgueil a l'impression d'être
intelligent, et un Homme qui a l'impression d'être intelligent, qui se croit intelligent surtout
s'il est dans le monde de l'occulte, peut être très dangereux pour des gens qui viennent vers
ces êtres-là pour avoir un peu de lumière, un peu d'intelligence, un peu de conscience
créative. Donc vient le pouvoir et c'est là l'astralisation de l'Homme.

Et nous vivons dans un temps où l'astral devient de plus en plus puissant et d'ailleurs je suis
très conscient qu'au Québec il y a des individus qui sont suffisamment astralisés pour
chercher à créer de l'ambivalence, même dans mon propre personnage. 

Mais ça, ça fait partie de leur expérience, je n'irai jamais en guerre contre l'Homme, mais
l'Homme lui-même, de par sa propre inconscience, se servira ses propres plats. Mais c'est
dommage que ces gens-là ne se rencontrent pas autour d'une table ronde, que nous ayons
cette élite ésotérique, si vous voulez, qui ont fait de la recherche, qui sont avancés, qu'ils ne
puissent pas se rencontrer ensemble et vous avoir comme... Comment vous appelez ça à la
télévision ?...  Le moniteur, l'animateur ! 

RG : Animateur ou abîmateur ! (rires du public).

BdM : Animateur, donc c'est dommage parce que c'est la population qui manque de quelque
chose, c'est la population qui manque. 

RG : Moi je dois dire à ce sujet-là, Bernard, que la plupart du temps ce n'est pas ces gens-
là qui ont reculé mes invitations, ils ont toujours accepté. C'est seulement Bernard qui a
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toujours reculé l'invitation parce c'est pas le temps. C'était jamais le temps de recevoir
Bernard en studio, maintenant-là, tout le monde est au courant que ça va arriver cet
automne. 

BdM : Les gens n'ont pas... (Coupure)...

RG : (Reprise sur un autre sujet)... C'est un “petit Bernard” ça ? 

BdM : C'est un “petit Bernard” ça, dans un sens qu'il grandit, c'est un type qui est sensible,
c'est un type qui est “insécure”, c'est un type qui vit un grand mouvement d'esprit et avec le
temps, les années il en arrivera à centrer son énergie, donc... 

RG : Un “petit Bernard”, Il y a Claude B. aussi qui, est un “petit Bernard” ?

BdM : Claude B. c'est un “petit Bernard” ? Oui, mais Claude B. c'est Claude B.

R G : C'est un “petit Bernard” qui a commencé à parler plusieurs années après que
Bernard avait parlé de cette façon-là, de supramental, de conscience. 

BdM : La conscience supramentale se manifeste d'une certaine façon, donc elle est
universelle, que vous soyez aux Indes, en Amérique du Sud, la conscience supramentale se
manifesta toujours dans une même modalité, donc le problème n'est pas avec le
rapprochement des termes, le problème est avec la personnification égoïque de cette science
vibratoire, il est là le problème. 

Il évident qu'on parle de vibration, on parle de vibration, on parle de conscience créative,
comment on la définit la vibration, comment on la définit la conscience créative, comment
on définit l'ego, l'astral, le mental. Ça, ça dépend de la vibration de chacun, et c'est là que
nous pourrions ajuster la vibration de ces gens-là.

Autrement dit, si ces gens-là se rencontreraient ensemble et que nous parlions, disons, je ne
sais pas moi, du phénomène extraterrestre que vous aimez, bon, nous pourrions le parler en
fonction de leur vibration, nous pourrions ajuster leur vibration, autrement dit nous
pourrions perfectionner la forme pour faire sortir de cette forme un plus grand entendement
qui, déjà, serait bien reçu par eux parce qu'il fait déjà partie de leur savoir, mais qui est
voilé.

Mais si les Hommes ne se rencontrent pas... Vous savez une chose, jamais un Homme ne
pourra supporter seul la totalité de la science du mental, la science du mental elle passera
par des centaines de cerveaux, par des centaines de radios, chacun a sa fréquence, mais
chacun harmonisé universellement. 

Si une radio n'est pas suffisamment ajustée parce qu'il n' a pas suffisamment de
compréhension, pas suffisamment de dépassement des voiles, pour quelque raison que ce
soit, à ce moment-là, dans un colloque qui représente une certaine neutralité de conscience
créative, ce cerveau qui dit : “ah, je n'avais pas vu ça, ou je n'avais pas vu ça, ou je n'avais
pas vu ça”, mais à partir de tout ce mouvement créatif qui constate, il faut qu'il y ait de la
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transparence. 

Moi je suis suffisamment transparent pour m'adonner avec tout le monde, donc il n'y a pas
de problème de parler avec le monde, mais ces gens-là ont une valeur créative qui doit être
amenée à communiquer avec toutes les autres valeurs créatives pour qu'au cours des
générations, cette conscience supramentale et tout ce qui peut en sortir et qui n'a pas été dit,
puisse servir une majorité d'individus, une grande masse d'individus. 

RG : Bernard est resté, je dirais le globaliste, très généraliste dans les “petits Bernard”, je
prends Daniel Kemp par exemple, lui s'est spécialisé sur l'éducation des enfants, qui
s'appellent les enfants Teflon, oui c'est ça Teflon... les anciens enfants. Mais Bernard est-ce
qu'il va rester le globaliste, le généraliste ?

BdM : Oui, je resterai toujours généraliste parce que pour moi, me spécialiser dans un
domaine, c'est un monde, si j'allais dans la direction de l'éducation des enfants, c'est un
monde qui est tellement vaste que je ne pourrais pas faire le reste, donc il y a des gens...

R G : Est-ce qu'on pourrait recevoir Bernard à une table ronde avec Daniel Kemp, un
éducateur qui est directeur d'une commission scolaire qui a des idées, qui a des visions
futuristes ou qui a des visions, ça pourrait être une table ronde intéressante ça. J'essaie de
booker mes dimanches là, avec lui, pour des tables rondes, qui est-ce qu'on mettra autour
de lui... 

BdM : Tout ceci fait partie des possibilités. Remarque une chose, c'est que je ne suis plus
disponible comme avant parce que je dois m'occuper de ce qui se passe en dehors du pays,
mais effectivement ces choses devraient être faites, mais elles doivent être faites dans un
grand esprit. Si elles ne sont pas faites dans un grand esprit, je ne le ferai pas, et je suis
suffisamment télépathe pour savoir si ceux qui viennent à votre table, même si je ne les ai
pas revus, ils ont un grand esprit. 

RG : Il ne doit pas y avoir ni d'orgueil, ni de compétition...

BdM : Non, il doit y avoir de la simplicité entre les Hommes, de l'échange créatif. Vous,
quand vous parlez, vous dites quelque chose, je regarde ce que vous dites, moi je parle, vous
regardez ce que je dis, c'est comme ça que nous avons pu, pendant des années travailler
ensemble parce que le fondamental de toute communication, c'est le respect de ce que l'autre
sait. Ce n'est pas parce que moi je suis Bernard de Montréal, que l'autre n'est pas son propre
véhicule.

Nous avons différentes fonctions créatives, mais elles sont toutes universelles et elles vont
toutes dans la même direction à long terme, mais il faut qu'il y ait du respect intégral de
l'autre, il faut avoir de l'écoute, il faut avoir de la parole, donc il faut avoir un minimum
d'orgueil. Effectivement, s'il y a de l'orgueil, d'ailleurs je ne me présenterai pas s'il y avait de
l'orgueil parce que je ne veux pas mettre personne en boîte, je ne veux pas créer de choc.

Donc à ce moment-là il vaut mieux pour moi ne pas être là, mais s'il y a de la grande, de la
belle intelligence, de l'Esprit qui se spécialise dans un domaine, un autre domaine, un autre
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domaine, il y aura un courant souterrain qui pourra lier tout ça, et ça ferait partie d'un
nouveau plan d'évolution de la parole éducatrice, ésotérique et occulte, que nous avons le
plaisir d'avoir dans la Province de Québec. 

Mais il y a des conditions et ces conditions elles doivent être absolues, elle ne peuvent pas
être relatives, c'est comme ça que ça fonctionne. La conscience créative ne fuit pas à l'astral,
elle est anti-astrale, elle voit l'astral, elle est consciente de l'astral, la conscience créative se
lie facilement avec la conscience créative, à quelque niveau qu'elle soit. 

Même si moi je suis très sérieux, je me suis lié très facilement avec vous qui êtes un
“glenneux” parce qu'il y a une conscience créative, donc la conscience créative passe
derrière la forme, mais s'il y a de l'orgueil, c'est fini !

RG : On n'a pas tout à fait les mêmes règles du jeu. Moi je donnerai un exemple ici devant
tout le monde qui est dans la salle, je dirais est-ce qu'il y a quelqu'un ici qui est vraiment là,
très compétent dans un domaine spécialisé, je l'invite à venir ici en avant, je vais faire
l'animateur là, je vais lui poser deux trois types questions qui vont l'aiguillonner, puis après
ça, je demande à Bernard d'embarquer dans la conversation avec ce type-là ou avec cette
femme-là. 

Je sais bien que les gens qui sont venus ici, c'est surtout pour écouter Bernard, ils n'ont pas
prévu que je les lancerais là-dessus, mais devant ça, je ne sais pas comment Bernard
réagirait parce que en général Bernard, lorsqu'on fait des conférences, il n'aime pas du
tout qu'on en arrive à une période de questions avec le public, parce qu'il a peur de
questions... fffff... la vibration va tomber, il dit toujours ça, il a raison. On joue un spectacle
ce soir tout en communiquant des idées, alors il est virtuose, puis j'essaie d'être le chef
d'orchestre. 

S'il arrive quelqu'un qui fausse, avec son instrument de musique dans l'orchestre et qui
fausse, toute la soirée tombe à cause d'une intervention qui détonerait si on veut. Mais là, je
me demande si ça ne vaudrait pas la peine d'essayer parce qu'on est dans notre dernière
rencontre avec le public. Est-ce qu'il y a quelqu'un qui est, je sais pas moi, médecin, dans
l'architecture, en dentisterie, dans l'alimentation, je vous donne une occasion pour voir
aussi avec Bernard comment ça marcherait.

Aujourd'hui, Bernard, je suis tellement “Glenneux” que je ne m'inquiète jamais des
situations, je me sors de toutes les situations inimaginables, les plus invraisemblables avec
les situations les pires, les plus cocasses des fois, je n'ai pas peur des événements, je n'ai
pas peur à cause de mon ego peut-être, j'arrive ici, n'importe quel jour... faire une émission
à ligne ouverte...

Y a-t-il quelque chose de plus dangereux qu'une ligne ouverte, on dit, on ouvre la cage des
lions parce qu'on ne sait pas qui va appeler, qu'est-ce qui va arriver au bout de la ligne, là
je lance une invitation, puis je ne sais pas, il y a peut-être quelqu'un, comme tu disais qui a
besoin d'écoute là, qui sort d'un centre psychiatrique, qui va lever la main en disant : “moi
je veux parler”, c'est arrivé, et pourquoi pas. On est au-dessus de ça. 
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BdM : Oui, mais ça, ça fait partie de votre travail. Moi je suis arrivé à un point dans ma vie
où j'ai besoin du calme, de l'échange, le plaisir, j'ai besoin... 

RG : Moi à Québec, j'en ai un des fois qui capote ! 

BdM : Je patine avec des gens comme vous, ce n'est pas avec des gens dans le public que je
suis intéressé à patiner, ça ne patine pas assez vite. C'est avec des gens comme vous que je
patine, parce qu'en patinant avec vous, à ce moment-là nous pouvons créer une
“curiographie”, il y a effectivement des gens dans le public avec lesquels on pourrait
patiner, mais il n'y a pas de continuité, ce serait mouvement...  

RG : À moins que ce soit des gens vraiment...

BdM : À moins que ce soit de gens qui soient intelligents, il y a... j'ai déjà répondu...

RG : Moi j'en connais dans la salle qui sont intelligents, je les reconnais là ! 

BdM : Quand je dis, à moins que ce soit des gens intelligents, je ne dis pas que les gens ne
sont pas intelligents, mais je dis que... Bon, je vais vous donner un exemple, j'ai répondu
dans le passé, dans le public à des questions intelligentes et avec plaisir, j'ai répondu aussi
dans le public ou je n'ai pas répondu à des questions qui font partie d'une sorte de besoin de
l'ego de se prouver. 

Ça, c'est comme le type qui fait, qui pèse, qui fait la lutte, ou qui est une star à la télévision,
quand il entre dans un restaurant et qu'il rencontre un autre type qui fait la lutte, on veut les
tester pour voir, les gens qui sont dans le public, Moi je ne suis pas et je ne suis pas intéressé
à ça, et je ne suis pas intéressé, et je ne suis pas intéressé !

RG : On se comprend bien.

BdM : Parce que j'ai trop à dire qui soit sérieux, valable, j'ai trop à communiquer avec
l'Homme en tant qu'esprit, j'aime communiquer avec l'Homme dans son esprit mais je ne
suis pas intéressé à vivre l'insécurité psychologique d'un ego qui est frustré pour quelque
condition que ce soit dans sa vie. Ça, ça fait partie de son expérience, je le respecte, ainsi de
suite, mais ça me fatigue, je perds de l'énergie avec des gens comme ça. 

RG : Je me souviens que dans les touts débuts, Bernard avait dit : “Il faudrait qu'un jour, si
quelqu'un veut rejoindre le Premier Ministre des États-Unis, puisse en deux, trois coups de
téléphone le rejoindre s'il y a quelque chose d'une importance nationale à lui dire”.
Aujourd'hui c'est impossible de rejoindre Bernard ? Quelqu'un dans la salle voudrait
rejoindre Bernard, je ne sais pas si en deux, trois coups de téléphone, il pourrait réussir à
rejoindre Bernard de Montréal, il faudrait qu'il appelle Yolande ou Donald Moses, puis
peut-être... 

BdM : Me rejoindre pourquoi ? Pourquoi me rejoindre ? À quoi ça va servir à une personne
de me rejoindre, pourquoi me rejoindre ?
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RG : Je vais demander aux gens de lever la main. Tous ceux qui auraient eu un jour besoin
d'appeler Bernard, pour lui demander une affaire ou pour lui dire une affaire. 

BdM : Mais il y a des centaines, il y a des milliers de gens qui auraient... je vous donne
l'exemple du type qui m'envoie une lettre, c'est parce qu'il est en France, il était loin et puis
j'ai demandé à la secrétaire d'écrire la lettre, mais si j'ouvrais mes portes, si j'ouvrais mon
téléphone, si vous voulez, à la population, je ne dormirais pas le soir. Parce que les gens,
pour toutes sortes de raisons, soit par  fascination, soit parce qu'il y a des gens qui m'aiment,
soit “whatever”, par la curiosité... Ça, c'est bon pour vous de vous faire réveiller dans la
nuit, pas moi. Ça fait partie de votre travail. 

RG : J'ai mis un répondeur automatique, on reçoit 200 téléphones par 24heures...

BdM : Vous imaginez, moi recevoir 200 téléphones par 24 heures, je vis sur le toit de la
maison avec mon chat (rires du public). Non je ne veux pas faire ça !

RG : Ou alors vous vous achetez un répondeur automatique, ça règle le problème. 

BdM : Mon travail c'est de donner une instruction, ce n'est pas de diagnostiquer le mal de
tout le monde, c'est ça mon travail, c'est donner une instruction sachant qu'avec le temps, si
les gens poursuivent, regardent, bababa... suivent leurs intuitions, connectent,
éventuellement ils auront les réponses, mais ce n'est pas à moi... Il y a des gens qui ont la
force de faire des diagnostics, il y a des gens qui ont la force de donner des conseils, je n'ai
plus cette force. 

Je l'ai eue au début, maintenant je ne l'ai plus, c'est un travail, ceux qui travaillent dans
l'infirmerie, ceux qui travaillent dans les agences sociales, ceux qui aident la population
savent combien d'énergie ça prend pour travailler près des gens qui ont des problèmes.

Mon travail, ce n'est pas d'aider les gens qui ont des problèmes, c'est d'expliquer pourquoi et
comment existe la problématique de la conscience humaine, je crée un “blueprint”,
j'explique un “blueprint”, ensuite je dis : “bon, ben, regardez le blueprint et avec les années,
vous en arriverez à comprenre les principes qui font que votre vie est comme ça ou votre vie
est comme ça”. Je ne peux pas ! 

R G : Est-ce qu'il y a des séminaires ou les gens sont sortis complètement démolis,
déséquilibrés ? 

BdM : Non, si on regarde les conséquences des séminaires au cours de toutes ces années, de
tous ces gens qui sont venus, je suis très content parce qu'ils ont permis aux gens, au cours
des années, de réaliser beaucoup d'illusions, mais un séminaire, ce n'est pas facile, il faut
vouloir venir, vous n'allez pas dans un séminaire parce que votre belle soeur vous dit : “ben,
tu devrais y aller”. 

Il faut vouloir y aller, on ne peut pas aller contre, il faut suivre sur son mouvement, donc les
séminaires à ce niveau-là ont été généreux pour l'Homme, et je suis content, mais il fallait
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être vigilant. 

Quand j'ai une personne qui est dans mon séminaire et qu'elle me dit : “bon, ben, écoutez
Monsieur Bernard, moi quand je traverse la rue, mon corps astral s'en va de l'autre côté de
la rue, ensuite je suis obligée d'attendre mon corps physique”, je suis pas intéressé à inviter
ces gens dans mon séminaire tout de suite. 

Je sais que si la personne est dans cette sensibilité, si le corps astral est déséquilibré à ce
point ou il se disloque comme ça, pour qu'elle soit obligée d'attendre que le corps physique
arrive, pour prendre l'autobus, imaginez-vous ce qui va se produire quand moi je vais
expliquer à cette personne-là ce qui se passe au niveau interne, donc il faut être très vigilant.

Ce qui m'a permis de faire ce que j'ai fait pendant des années, ça ce n'est pas dû à moi, ce
n'est pas dû à la nobilité de ma personne, c'est dû à la fusion, c'est l'absence intégrale
d'orgueil, donc l'absence d'orgueil permet à l'énergie de passer à travers l'égo qui devient
comme une lentille, effectivement tu vois toutes sortes de choses, tu vois l'Homme, tu peux
parler de toute sortes de choses, mais tu es toujours forcé de vivre par rapport à la vibration
créative, jamais par rapport à une prise de conscience égoïque.

Sinon, tu tombes dans la trappe du pouvoir, tu te fais des sectes, tu deviens un gourou, tu
deviens... tu te lies des gens, et ça non ! Moi j'ai un groupe dans ma vie, c'est ma famille, ma
femme et ma fille. Ça, c'est mon groupe. Ça, c'est ma secte. Il faut le faire. Plus l'Homme
sera dans le public, plus il sera adulé du public, plus il sera aimé du public ou plus il sera
respecté du public, plus il devra faire attention de ne pas se laisser astraliser. 

Et c'est pour ça que j'ai mis des mises en garde pendant des années parce que je le connais le
pouvoir de la parole, je le vis, donc tu donnes la parole, tu laisses les gens libres, tu parles,
tu instruis, tu instruis, laisse les gens libres à comprendre avec le temps, petit à petit, ils
vivent leur expérience. Ne pas les amener dans ton sein et former autour de ta personne un
égrégore qui, éventuellement, va sauter “anyway”.

Un Homme qui est le moindrement astralisé ne peut pas supporter le pouvoir, regardez ce
qui se produit avec les évangélistes aux États-Unis, c'est difficile de supporter le pouvoir, là
on se laisse astraliser rapidement. Mais l'Homme conscient comprendra ceci. Donc si nous
trouvons une formule intéressante pour vous et pour moi et pour d'autres, nous pourrons
poursuivre ce travail, mais je veux le faire avec d'autres cerveaux, échanger avec d'autres
cerveaux, les “Charron”, des... Ainsi de suite, ce serait intéressant. 

RG : Surtout social, vous avez dit tantôt. 

BdM : À tous les niveaux, tout est intéressant, en tout cas je remercie... C'est une chose
d'ailleurs à laquelle je n'avais pas pensé, de cesser mes activités aujourd'hui, mais je
remercie le public présent et au large qui sont venus m'écouter pendant des années. 

RG : Ils continueront à vous écouter. 

BdM : Probablement.
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RG : Il y aura des livres, il y aura des émissions... 

BdM : Il y a des phases, on change de phase, on change de phase, on change de phase ! Moi
je suis obligé maintenant d'aller dans le monde, sortir du groupuscule humain pour aller
dans le monde, dans les structures, et pour moi ce sera intéressant, et pour ces gens, ce sera
intéressant. 

Mais c'est un autre mouvement d'énergie, je veux amener l'industrie, par exemple, à utiliser
les modes de mesures profilométriques basées sur l'astrologie, basées sur la biorythmie,
basées sur un autre système que nous sommes en train de développer, pour qu'une personne
dans l'industrie, qui reçoit une secrétaire ou qui reçoit quelqu'un qui travaille, dont ils ont
besoin... Fin – Coupure.

                

1790



Conférence à Québec BdM-RG #60A et 60B 
https://youtu.be/uDLpIrmXiEY (vidéo Pour le monde demain – Correspond à la première partie 60A de :
Conférence à Québec)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

60A - CONFÉRENCE À QUÉBEC

Richard Glenn (RG) : (…) Est-ce que la ville de Québec a un sens particulier dans la
diffusion du message de Bernard ?

Bernard de Montréal (BdM) : Oui, parce que la ville de Québec c’est le deuxième centre
de gravité en ce qui concerne l’évolution des populations dans cette région du Canada. Et
c’est une ville qui est importante dans ce sens que… C’est une ville qu’il faut considérer,
seulement c’est une ville qui est éloignée de Montréal. 

RG : Donc vous vous appelez bien Bernard de Montréal, il y a un sens vraiment ésotérique,
pourquoi vous avez choisi : “de Montréal”, c’est parce que c’est Montréal qui est le pivot ?

BdM : Montréal, C'est le pivot, puis ça représente aussi l'identité avec laquelle je veux me
fixer dans la Province. Je ne peux pas employer mon nom personnel, je ne peux pas
m'appeler Bernard X, je dois garder ma vie privée, mon nom privé le plus possible, c'est
difficile, donc Bernard de Montréal, c'est un terme, d'ailleurs c'est un terme, je crois que
c'est vous qui m'avez donné ce nom-là ?

RG : N'allez pas dire que je suis comme St-Jean-Baptiste parce qu'un jour, je vais perdre la
tête (rires du public) !

BdM : Mais je crois qu'il y a plusieurs années, on avait discuté du nom...

RG : Ça s'est produit le fameux samedi matin de votre première présence en public pour
l'émission de télévision : “Ésotérisme expérimental”, à l'époque sur le câble Vidéotron de
la rive sud de Montréal, en noir et blanc ; et on s'est assis en studio, puis là, j'ai dit pendant
l'entrevue : on va voir le nom apparaître, qu'est-ce qu'on fait... Et on a pris quelques
minutes, à peine deux, trois minutes, puis ça nous est venu comme ça... Bernard...
Bernard... Et le sens “de Montréal” pour moi est très important puisque Nostradamus en
parle. On peut en parler deux mots de Nostradamus ?

BdM : Oui, si vous voulez !

RG : Il ne parle pas à un moment donné de “Nanard” ?

BdM : De “Nanard” ! 
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RG : Alors qu'est-ce que vous pensez de Nostradamus, de son message associé à toute cette
diffusion de notre époque ? Est-ce que déjà à cette époque-là, Nostradamus pressentait ?

BdM : Nostradamus a véhiculé le message de l'évolution de l'apparition d'une science sur
notre continent, il a voilé un peu le nom du personnage, mais la science elle-même n'était
pas intuitée. La science qui va émaner de la conscience créative en fusion, c'est une science
instantanée, donc elle ne fait pas partie des archives, et à cause de ceci, c'est au fur et à
mesure où l'Homme va avancer que cette science va devenir disponible pour lui sur le plan
matériel.

Les médiums ou les gens sensibles qui ont entrevu cette descente d'énergie mentale sur le
plan matériel, la voyaient sur un très très gros plan. Nostradamus, pour des raisons de
voyance voilée, était obligé d'utiliser le terme “Nanard”. Ce n'est pas bon d'utiliser les
termes rigoureusement historiques pour des personnages qui viennent dans l'avenir parce
que ça créerait des égrégores d'énergie trop puissants autour de ces personnes.

RG : Ou alors des parents décideraient de baptiser leurs enfants du nom de ce futur qu'on
nomme déjà ?

BdM : Voilà, oui.

RG : Si un jour, il doit y avoir un Xircon qui vient, les parents vont l'appeler Xircon, au cas
où ce serait peut-être lui le vrai Xircon !

BdM : Il faut que les choses soient voilées. Les gens ont beaucoup de difficulté à
comprendre ceci, que les choses doivent être voilées parce qu'en tant qu'Homme, on veut
toujours avoir accès à de l'information, on veut comprendre l'avenir, on veut comprendre
l'évolution de l'Humanité. 

Mais définitivement, l'Homme, parce qu'il vit sur un plan matériel extrêmement réduit, sa
conscience est très réduite, l'accès à l'invisible est très réduit, il est structuré psychiquement
par rapport à des pensées, par rapport à des émotions qui ne peuvent pas supporter le choc
de l'avenir. Donc tout est programmé en fonction d'un voile, tout est voilé, et il y a des
personnes qui réussissent à voir, à percer à travers ces voiles, et lorsqu'ils percent à travers
ces voiles, on a de l'information plus ou moins concrète, plus ou moins directe, plus ou
moins discrète, plus ou moins valable, dépendant des individus.

RG : Est-ce que des types comme Nostradamus étaient capables de voir au-delà du voile ?

BdM : Ce n'était pas la fonction de Nostradamus de voir au-delà du voile, c'était la fonction
de Nostradamus d'expliquer humainement, mais de façon codifiée, les évènements de
l'avenir. Il y a un aspect assez intéressant en ce qui concerne Nostradamus, Nostradamus
arrête pour ainsi dire sa vision à la fin du cycle, et entre la fin du cycle et la fin de l'autre
cycle, il n'y a rien. Autrement dit, Nostradamus, sa fonction, ça a été d'expliquer à
l'Humanité les évènements probables de l'avenir jusqu'à la fin du cycle...
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RG : Soit l'an 2000... ?

BdM : 2000, 2030... mais ce n'était pas sa fonction d'expliquer l'évolution de l'Humanité à
partir de l'an 2000, 3000, 2500, 2600, 2700, 2800, ainsi de suite, et ceci, ça doit être fait
parce que l'Homme a besoin de comprendre l'évolution, non pas simplement historique de la
race humaine, mais aussi l'évolution cosmique de la race humaine. Il y a une grande
différence entre les deux. 

L'évolution historique de la race humaine, c'est l'évolution pendant laquelle l'Homme lui-
même, à l'intérieur de ses propres voiles, de ses propres illusions, façonne son évolution
selon son ignorance. Alors que l'évolution cosmique de la race humaine, c'est l'évolution où
cette partie... ou cette période d'évolution, qui permettra à l'Homme d'être en contact avec
des Intelligences qui font partie de l'évolution d'autres systèmes, sur d'autres plans.

Donc automatiquement, la compréhension de l'évolution future de l'Humanité aujourd'hui,
elle est rendue possible par la fusion, permettra à l'Homme de pouvoir comprendre, non pas
simplement l'Histoire de l'avenir, mais aussi les conséquences évolutives de cet avenir sur la
conscience individuelle, sur l'évolution de la planète, l'évolution des nations, et le rapport
entre la Terre et d'autres civilisations. Et aussi, ça permettra à l'Homme d'objectiver
finalement la réalité de l'invisible sur le plan matériel, ce qui n'a pas été fait encore. 

Aujourd'hui, lorsque nous parlons de l'invisible, nous parlons d'un vaste territoire qui, pour
nous, a simplement une valeur psychique que l'on reconnaît souvent dans des états
psychiques particuliers, ou après la mort. Alors que l'Homme doit et devra comprendre ces
territoires, vivre, se véhiculer dans ces territoires, passer dans ces espaces-temps pour
comprendre la nature du réel, c'est-à-dire la vraie fondation politique de l'Univers. 

Une fois que l'Homme aura compris la vraie fondation politique de l'Universel, il pourra
comprendre les mécaniques de la politique planétaire, il pourra comprendre la mécanique de
la politique interplanétaire. Il pourra comprendre jusqu'à quel point les “dieux” ne sont pas
tombés sur la tête. Autrement dit jusqu'à quel point des Intelligences sur d'autres plans sont
extrêmement versées dans les Lois d'énergie, permettant la compréhension instantanée de
toute l'évolution de l'Homme à partir de leur propre système. 

Et ça, cette “objectivitation-là” de l'avenir de l'Humanité, ça permettra à l'Homme de
développer une conscience scientifique de l'invisible, donc une conscience scientifique de
l'Esprit, une consience scientifique du temps, une conscience scientifique de l'âme et aussi
une conscience scientifique du corps matériel, pour que l'Homme puisse éventuellement
dématérialiser son corps matériel et le recomposer à volonté. 

Et tout ceci fait partie d'une nouvelle technologie, d'une nouvelle, d'une métatechnologie qui
fait partie de l'évolution des civilisations supérieures, mais auxquelles nous, aujourd'hui,
nous n'avons pas accès parce que nous n'avons pas suffisamment de conscience pour
pouvoir communiquer télépathiquement avec ces Inteligences-là sans vivre un chavirement
émotionnel terrible au niveau de notre conscience personnelle.
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RG : Les mots de Bernard sont lâchés, les mots de vocabulaire de Bernard sont déjà
utilisés : l'esprit, les plans, le temps... J'essayais moi, de me faire une espèce de shéma de
toute cette perception intellectuelle que Bernard nous transmet par des mots qui ont un sens
magique presque, parce que de la façon dont vous nous descendez les informations, ça
rentre comme dans un casse-tête d'une manière très précise que, lorsqu'on découvre le
plan, ça devient très simple. 

On dirait qu'il y a une zone où le temps existe, l'âme, le périsprit, fait passer l'esprit des
plans de la Lumière au-dessus dans les plans inférieurs, matière, astral, éthérique. La
question que je vous pose : est-ce qu'il y aussi dans le monde de la Lumière des niveaux,
comme il y a des niveaux dans les plans inférieurs ?

BdM : Il y a des hiérarchies, il y a des hiérarchies dans le monde de la Lumière, il y a des
Intelligences qui sont extrêmement avancées, extrêmement évoluées, des Intelligences qui
sont très vastes, non pas de par la quantité d'informations qu'elles détiennent, mais de par la
capacité de se déplacer dans leur propre temps. Ce qui détermine dans ces mondes-là la
capacité d'une Intelligence d'être réellement grandiose, immense dans sa créativité, c'est sa
capacité de se déplacer dans le temps. 

Et notre conception du temps sur le plan matériel, elle est totalement psychologique alors
que sur les autres plans, le temps n'a aucune relation avec l'état émotif du mental. Le temps,
c'est simplement un taux vibratoire différent qui permet à un corps éthéréel de se déplacer
dans l'espace cosmique, donc de remplacer à des échelles extrêmement vastes le rôle créatif,
individuel que nous vivons sur le plan matériel.

Donc il y a des êtres, des Intelligences qui sont très avancées, qui représentent pour
l'Homme non initié à leur réalité, des “dieux”, mais qui, dans le fond, ne sont que des
Intelligences, évidemment très éloignées dans le temps, très différentes de nous sur le plan
corporel, sur le plan matériel, mais identiques à nous sur le plan de la forme en fonction de
l'énergie de la forme.

RG : Donc ils ont un lieu où ils peuvent être situés ?

BdM : Ils ont des lieux, mais oui, ils ont des lieux ! Parce que qu'est-ce que c'est un lieu ?
Un lieu, c'est la représentation psychique d'un domaine nécessaire à la volition d'un mental
pour la “perpétuation” ou la perpétuité de sa créativité. Vous ne pouvez pas vivre dans un
Cosmos matériel ou immatériel sans un lieu. Éliminer le lieu dans la genèse de l'espace,
c'est comme éliminer le temps dans la genèse de l'Esprit. Donc le lieu fait partie de
l'organisation psychique du domaine de l'Esprit, comme le lieu fait partie de l'organisation
matérielle du domaine de l'Homme. 

La raison pour laquelle nous avons de la difficulté à conceptualiser la valeur d'un lieu
psychique, d'un lieu cosmique, d'un lieu immatériel, d'un lieu invisible, c'est parce que nous
n'avons pas un taux vibratoire suffisamment élevé pour donner à notre corps éthérique la
voyance dont il a besoin pour entrer dans ces plans-là. Mais ces êtres-là ont des lieux, ils ont
des planètes, ils ont des mondes, ils ont des soleils, ils ont des civilisations, ils ont des
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technologies, ainsi de suite.

RG : Et ils sont dans les plans de la Lumière ?

BdM : Ils sont dans les plans de la Lumière, ils ne font pas partie des mondes de la mort, ils
font partie des mondes de la Lumière. Si vous me demandez : quelle est la différence entre
le monde de la mort et le monde de la Lumière ? Je vous dirai que les plans de la mort sont
simplement des plans de mémoire, il n'y a pas de créativité dans le monde de la mort, ce
sont des plans de mémoire. 

Tout est acccumulé, accumulé, accumulé, accumulé, pour donner, pour créer une certaine
ressource personnelle qu'on appelle l'âme, qui est utilisée constamment dans le processus
réincarnationnel afin de se perfectionner, se perfectionner, pour qu'éventuellement l'Esprit,
la Lumière puisse se connecter avec elle pour donner finalement au corps matériel la
puissance dont il a besoin pour se véhiculer sur d'autres plans. 

Alors que dans le monde de la Lumière, ce que nous appelons les mondes de la Lumière, ce
sont des mondes qui n'ont pas de mort, qui ne connaissent pas la mort, autrement dit qui ne
connaissent pas la finalité.

RG : L'être humain peut participer à ces plans des mondes de la Lumière ?

BdM : L'être humain doit participer à ces plans-là, ça fait partie de l'évolution de l'Homme,
ça fait partie de l'évolution de sa conscience, ça fait partie de l'évolution de sa science.

RG : Il doit nettoyer son âme de toute la mémoire accumulée, est-ce qu'il peut le faire ou il
doit s'attendre que ça vienne d'en haut ?

BdM : Ça viendra d'en haut, ça ne se fera pas à partir de l'ego, l'ego ne peut pas de par lui-
même éliminer sa mémoire, parce que la mémoire fait partie de l'organisation psychique du
moi. Si vous enlevez au moi de la mémoire, le moi n'a plus de quoi à s'accrocher, donc
automatiquement il y a insanité. 

Pour que la mémoire soit enlevée à l'ego, il faut qu'il soit supporté par une autre force, par
un autre niveau d'énergie mentale. À ce moment-là, il y a remplacement de la mémoire
subjective de l'ego par une mémoire cosmique ou une mémoire instantanée universelle.

À ce moment-là, il n'y a plus de bris, il n'y a pas de bris dans la conscience de l'ego, il y a
simplement un agrandissement de la conscience, c'est-à-dire une capacité d'absorber sur le
plan mental et sur le plan émotionnel, une vaste quantité d'énergie, c'est-à-dire d'information
de l'Intelligence qui n'est pas colorable par lui. 

Mais tant que l'Homme n'est pas... Tant que cette connexion ne se fera pas chez l'Homme,
l'Homme sera obligé de se servir de la mémoire, donc il aura besoin de vivre de l'expérience
de l'âme, c'est-à-dire de cette expérience qui fait de lui en tant qu'être, un être qui est
fondamentalement “abysmal”, c'est-à-dire un être qui n'est pas capable, de par lui-même, se
comprendre parfaitement, comprendre les autres, comprendre le monde, la planète, la
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science, la vie, la mort, l'immortalité, les mondes.

C'est impossible pour un Homme d'avoir une conscience intégrale s'il a trop de mémoire,
donc il doit en perdre, et au fur et à mesure où les Hommes passeront de l'inconscience à la
conscience, ils seront obligés de perdre un peu de mémoire pour graviter un peu plus
lentement vers cet autre état d'esprit qui convie l'ego à sa table, au lieu que l'ego ne vive que
de la réflexion de sa mémoire, de ses idées, de ses conceptions. 

Si nous sommes dans l'ignorance aujourd'hui en ce qui concerne les plans parallèles, ou
l'extension grandiose de l'Universel, c'est parce que nous avons trop de mémoire, cette
mémoire fait partie de l'involution, elle est normale, elle représente l'édification de l'ego,
mais quelque part, au cours de l'évolution, cette mémoire sera fracassée pour que l'ego soit
finalement amené à une fusion avec un autre niveau d'Intelligence qui n'est plus
expérientiel, mais simplement créatif.

RG : Quand vous parlez de la mémoire, est-ce que vous parlez de la mémoire cérébrale,
biologique, ou aussi de la mémoire astrale, et aussi de la mémoire éthérique, et aussi d'une
autre mémoire ?

BdM : Quand je parle de mémoire involutive, je parle de la mémoire psychologique qui est
manipulée par le plan astral, je ne parle pas de la mémoire éthérique...

RG : Ni de la mémoire biologique ?

BdM : La mémoire biologique c'est simplement une réflexologie...

RG : Mécanique...

BdM : Purement mécanique, ça fait partie de l'organisation psychique de l'Homme au
niveau moléculaire. Mais la mémoire humaine, la mémoire de l'ego est manipulée par le
plan astral. Lorsqu'elle cessera d'être manipulée par le plan astral, à ce moment-là, cette
mémoire deviendra de plus en plus éthérique, c'est-à-dire que l'Homme sera de moins en
moins affecté subjectivement par ce qu'il sait, par ce qu'il a vécu. Donc son moi, au lieu
d'être assujetti à une pensée subjective, il sera élevé par une pensée objective, créative, qui
ne sera plus colorée par l'ego.

RG : Est-ce qu'il ne doit pas procéder par l'élimination de l'imposition du temps qui le
limite dans sa conscience ?

BdM : L'élimination du temps, ou la transformation du temps, ou la transposition du temps
dans la conscience humaine, va se faire au fur et à mesure où la mémoire subjective va se
transposer en mémoire créative. Au fur et à mesure où la mémoire va se “dé-astraliser”, elle
va s'éthériser, donc à ce moment-là l'Homme va vivre une autre conscience de temps. Et
viendra le point où l'Homme sera suffisamment en dehors de son temps psychologique pour
entrer dans un temps universel.
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RG : Qu'on appellera à ce moment-là la fin des temps ?

BdM : Ça sera la fin du temps psychologique pour l'individu, non pas pour la civilisation.
La fin, ça sera la fin d'un cycle pour la civilisation, ça sera la fin d'un temps pour l'individu,
et lui passera à une autre échelle d'évolution. Et la civilisation sera affectée par ce
changement-là sur le plan individuel.

RG : À quoi lui servira alors l'astral ?

BdM : Ça ne servira plus parce que l'astral, c'est un plan d'énergie qui est très bas en
vibration, primo. Deuxièmemement, c'est un plan qui est habité par des entités...

RG : Qu'on appelle des démons ?

BdM : Non, non, non, les entités, les gens qui meurent vont dans l'astral. Le monde de la
mort, c'est le plan astral. Évidemment sur le plan astral, il y a des Intelligences ou des entités
qui ont de basses vibrations, comme il y a des entités de très hautes vibrations, mais dans un
cas ou dans un autre, que les entités soient de hautes ou de basses vibrations, elles sont
régies par des Lois de l'astral, et ces Lois sont des Lois involutives. 

Donc ce sont des Lois ultimement anti-Homme, et l'Homme sera obligé de comprendre,
apprendra à comprendre le jeu de l'astral, et c'est ce qui permettra de développer sur le plan
matériel une nouvelle psychologie, une psychologie réellement supramentale, autrement dit
au-delà du mental humain involutif pour rentrer dans la conscience créative libérée du
connu.

RG : Dans les propos que vous tenez, je reviens tout le temps avec mon plan, mon espèce
de shéma, où j'ai à peu près saisi qu'il y avait trois niveaux, il y avait le niveau des plans de
la Lumière, constitué en trois branches : le nirvanique, le bouddhique et l'atmique ; la
branche du milieu qui se trouve être le monde de l'âme, de l'ego, du périsprit qui, là se situe
le niveau des temps, et on entre en dessous par les plans physique, astral et éthérique.

Et si on regarde bien le dessin que ça nous fait, ça nous fait la fleur de Lys, et trois
branches supérieures, la base du milieu et les trois branches inférieures et on a le symbole
de la fleur de Lys qui a toujours été considéré comme le symbole de la pureté, pureté dans
le sens de l'esprit clair qui n'est pas empreint d'une impureté, dans le sens ego, et aussi la
fleur de Lys est le symbole de la royauté. Et déjà vous avez dit dans vos conférences que
l'Homme doit devenir roi, doit devenir le maître de sa destinée, doit devenir celui qui
ordonne.

BdM : L'Homme deviendra le maître de sa destinée, mais il le deviendra dans la mesure où
il aura finalement conquis la manipulation du plan astral... Je crois que...

RG : Et du plan physique et du plan éthérique aussi ?

BdM : Non. 
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RG : Il ne doit pas conquérir le monde physique ?

BdM : Ce n'est pas le monde physique qui est difficile à conquérir, c'est le monde astral. Ce
n'est pas le monde éthérique qui est difficile à conquérir, c'est le monde astral. Le plan
astral, c'est le plan qui a été le moins expliqué à l'Humanité, c'est le plan qui a été le plus
utilisé par les Hommes...

RG : Pour dominer sur les autres !

BdM : Pour dominer sur les autres, c'est le plan qui a été utilisé par l'occultisme et
l'ésotérisme pendant des millénaires, c'est le plan qui a été utilisé dans les initiations
astrales, c'est le plan qui a été le plus voilé à l'Homme et c'est le plan que l'Homme devra
totalement dépasser pour en arriver finalement à un contrôle de la matière parce que...

RG : À un contrôle de la matière ? C'est ça, il faut qu'il domine aussi sur les autres plans,
sur le plan de la matière, sur le plan éthérique !

BdM : L'Homme ne pourra pas dominer tant qu'il n'aura pas compris les Lois de l'astral,
c'est pour ça que je dis...

RG : Qui régit les Lois de l'astral ?

BdM : Les Lois de l'astral, le monde astral, le monde de la mort, est régi par ce que vous
appelez, dans votre vocabulaire chrétien, par exemple, les forces lucifériennes, les forces
ahrimaniennes, ce sont des forces, ce sont des Intelligences, ce sont des gouvernements très
puissants. Donc ces forces-là, si vous les prenez dans un sens qui n'est pas moraliste ou
religieux, si vous les prenez dans un sens qui est totalement spirite, ces forces-là dominent
le plan astral et les morts, ou les entités qui sont dans le monde astral sont dominés par ces
forces-là.

RG : Tous les morts ?

BdM : Tous les morts ! 

RG : Même le Christ ?

BdM : Le Christ n'est pas mort, le Christ est un immortel, je parle des morts. Les Hommes
ont de la difficulté à se libérer de la valeur émotive que confère le terme “luciférien” ou
“ahrimanien” dans le lexique occulte ou spirituel, parce que nous sommes des êtres qui
avons le passé de religion, de spiritualité, ainsi de suite.

Mais si l'Homme ou lorsque l'Homme en arrivera à pouvoir concevoir l'existence de ces
Intelligences, comme faisant partie de l'ordre des choses, ayant une fonction involutive
essentielle à la formation du plan humain matériel, au développement de l'ego, à ce
moment-là les Hommes comprendront d'une façon plus objective la relation entre le plan de
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la mort et ces forces-là.

Mais c'est évident que le plan astral ne va pas révéler à l'Homme la nature de sa principauté
ou la nature de son organisation politique, parce que ça fait partie de la science de la fusion
de l'Homme de le savoir. Donc l'Homme, un jour, sera obligé de révéler à l'Homme ou de
révéler à l'astral les Lois organisationnelles des plans invisibles. Ça ne sera jamais fait par
l'invisible. 

C'est pour ça que Kardec avait raison quand il disait : “c'est absolument impossible d'avoir
accès à la vérité en passant par le monde des esprits”. Ça n'a l'air de rien de le dire, mais
c'est très réel ce qu'il disait, pourquoi ? Parce que le monde des esprits ou le monde des
entités, ou le monde de la mort, c'est un monde qui est régi contre sa propre destinée. Il n'y a
pas d'Intelligence dans le monde de la mort.

RG : Alors s'il y a des humains qui ne sont pas morts, comme le Christ, donc on pourrait
réussir à faire le même cheminement ?

BdM : Il n'y a pas que le Christ qui n'est pas mort sur la Terre, il y a beaucoup d'êtres qui ne
sont pas morts.

RG : Ceux qu'on appelle les saints ?

BdM : Non, les saints meurent, les saints ce sont des gens qui ont un très haut niveau de
conscience spirituelle, ce sont des êtres qui ont des âmes extrêmement avancées, mais les
saints doivent et devront un jour fusionner. Les saints sont des âmes qui, à cause de leur
expérience et leur mission sur le plan matériel, représentent pour les populations humaines
ignorantes, un lien entre l'invisible spirituel et le plan matériel. 

Donc les saints ou ces êtres-là ont une grande fonction morale émotive à remplir sur le plan
humain. Mais l'évolution de la conscience de l'Homme va et doit aller plus loin que la
simple perception de la “sanctité” (sainteté) de ces individus parce que la “sanctité” de ces
individus, c'est un rituel qui a été utilisé par les religions ou les systèmes pour donner une
certaine préférence canonique à des individus qui, effectivement, ont fait des choses de bien
sur le plan matériel. 

Mais ceci fait encore partie de la manipulation du plan astral, autrement dit ce que je veux
dire, c'est que le plus grand danger pour l'Humanité, je parle de l'Humanité en général, mais
aussi je parle de l'Humanité plus évoluée, le plus grand danger pour l'Homme de la Terre
aujourd'hui, c'est de croire. Pourquoi ?

Parce qu'à partir du moment où l'Homme croit, il est obligé d'utiliser son émotion pour
satisfaire au besoin psychologique de son moi. Il est fini, il ne pourra jamais dépasser le
plan astral parce que le plan astral, dans sa politique, dans sa façon de manipuler les
Hommes, comme il l'a fait depuis le début de la race adamaique, est capable de créer
n'importe quoi pour impressionner l'Homme.

Donc l'Homme est impressionné par les saints, l'Homme est impressionné par la table qui

1799



tourne, l'Homme est impressionné par le petit gars qui monte dans les airs, l'Homme est
impressionné par tout. Pourquoi ? Parce que c'est un être qui a été tellement coupé de sa
Source, il a tellement peu de compréhension des Lois de l'invisible qu'aussitôt qu'il se
produit quelque chose, une interposition entre l'invisible et le plan matériel, il est fasciné, et
il est là le danger. 

RG : Alors donnez-nous le chemin que certains humains auraient suivi pour ne pas tomber
dans le plan de la mort, pour ne pas mourir ?

BdM : Il n'y a pas de chemin pour ne pas tomber dans le plan de la mort, pour ne pas passer
à l'astral. Il y a des Hommes sur la Terre aujourd'hui, dans différentes nations, qui sont déjà
dans un état de conscience vibratoire qui les amèneront à dépasser le plan astral. Donc déjà
ces Hommes-là, ça fait partie de leur vie, ça fait partie de leur programmation, ça fait partie
de leur descente sur le plan matériel.

RG : Alors, comment ça se manifeste chez ces humains-là ?

BdM : Ça se manifestera par un contact à un certain niveau, soit au niveau du plexus
solaire, ou soit au niveau du centre mental, mais ça doit se manifester par un contact, il faut
qu'il y ait un contact, pour qu'il y ait une conscience. Si l'Homme vit indéfiniment dans
l'enveloppe ou dans la sphère de sa pensée subjective, il ne pourra jamais vivre un contact
avec les plans. 

Pour vivre un contact avec les plans, il faut pouvoir éventuellement en arriver à une capacité
de communication télépathique. Cette communication télépathique ajuste le mental de
l'Homme, elle ajuste la mémoire, donc elle crée une fusion de plus en plus grande, selon
l'individu, selon l'âme, selon l'évolution de l'âme.

Il y a des Hommes qui vivront un contact à un certain niveau, d'autres Hommes qui vivront
un contact à un autre niveau, ainsi de suite, parce que tout est hiérarchisé, mais tous les
contacts représenteront une connexion avec des plans qui aujourd'hui sont invisibles, mais
qui demain seront pour l'Homme l'expression de sa vision éthérique. Donc l'invisilité de ces
plans n'existera plus.

RG : Tantôt, vous nous avez laissé entendre que vous admettez la fameuse théorie de la
réincarnation, et là, vous venez de confirmer en disant que ça dépend de l'évolution de
l'âme, et l'âme, si elle dure que l'espace d'une existence d'une vie, n'a pas le temps d'évoluer
beaucoup pour certains qui meurent en bas âge. Alors comment ça se produit ce
phénomène, ce mécanisme de vie, de mort, de “re-vie”, de mort...

BdM : C'est une réincarnation...

RG : Oui, mais incluant surtout l'âme, comment l'âme évolue dans ça, ce processus de
réincarnation là ?

BdM : Lorsque l'âme descend dans le corps matériel, elle prend de l'expérience, l'ego est

1800



ignorant, donc toute l'expérience s'accumule, elle s'accumule, s'accumule, s'accumule. L'âme
se retire, elle retourne sur le plan astral. Dans un autre temps, elle revient sur le plan
matériel, mais elle est toujours, dans sa descente sur le plan matériel, surveillée par le
double. 

Une âme, ça n'évolue pas seule, il y a toujours le contact cosmique, il y a toujours le double
derrière elle, et le double va créer pour l'âme un plan mental, un plan émotionnel. Et lorsque
cette âme revient dans le corps matériel, l'Homme vivra une certaine expérience, donc le
double va toujours perfectionner, et perfectionner, et perfectionner le mouvement de l'âme à
travers le temps, mais quelque part dans le temps, il faut que la fusion se fasse entre le
double, l'âme et l'ego.

RG : Mais pourquoi ce petit jeu de yoyo ? On renvoie l'âme, on remonte l'âme, on renvoie
l'âme, on remonte l'âme, le double ça lui donne quoi au double, c'est pour le double le
travail ?

BdM : Le double travaille à la fusion, tout le processus cosmique va vers le développement
de l'individuation, donc tout le développement cosmique à tous les niveaux va vers le
prefectionnement des royaumes, que ce soit le royaume humain, que ce soit le royaume
animal, tout doit se perfectionner. Donc le double lui, dans sa relation avec l'âme, au cours
de l'incarnation, s'apprête dans le temps, dans le temps que lui connaît, à fusionner avec elle.

Donc sur la Terre, au cours de l'évolution, les Hommes devront connaître la fusion, et les
Hommes qui ne pourront pas connaître la fusion sur le plan matériel au cours de la
prochaine évolution, seront obligés de retourner sur le plan de la mort, mais ils ne pourront
plus revenir en incarnation ici. Ils seront obligés d'aller évoluer sur d'autres planètes. Donc
après l'évolution de la sixième race-racine qui durera approximativement 2500 ans...

RG : Qui débute vers l'an 2023 ?

BdM : Vers la fin du cycle, c'est un processus qui est lent, mais c'est un processus qui est
déjà commencé, mais ce processus-là est long parce qu'il tient en considération toutes les
nations. Après l'évolution de cette race-racine, les Hommes n'auront plus besoin de corps
matériel. Donc ils se serviront d'un véhicule éthérique, ce sera l'évolution de la septième
race-racine et ensuite ce sera fini, il n'y aura plus besoin sur cette planète d'expérience
évolutive pour l'être humain.

L'Homme commencera une nouvelle évolution jupitérienne, mais pour que l'Homme en
arrive finalement à se libérer de son corps matériel, il faut que l'âme soit transmutée. Les
âmes qui ne pourront pas se transmuter sur la Terre pour des raisons de faille fondamentale,
seront obligées d'aller sur d'autres planètes, et là elles poursuivront leur évolution.

RG : La faille fondamentale, est-ce que c'est, dans l'Église catholique, ce qu'on appelle “le
péché mortel” ?

BdM : Non, non, non, non, le péché mortel, ça, c'est un péché pour l'Église catholique, ce
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n'est pas un péché... C'est un concept spirituel pour l'Église catholique...

RG : C'est la rupture de communication avec le double qui n'est plus là ?

BdM : Pas nécessairement, pas nécessairement, un péché c'est une condition psychologique
qui permet à une religion de maintenir une sorte d'équilibre dans le mouvement spirituel de
ses masses. C'est ça un péché. Donc on établit des catégories de péchés, ça, c'est normal. 

Mais sur le plan cosmique, le péché, ça n'existe pas ; sur le plan cosmique, il y a simplement
l'ignorance qui existe. Maintenant, vous pouvez faire un péché véniel par ignorance, comme
vous pouvez faire un péché mortel par ignorance. Mais le problème de l'Homme, ce n'est
pas de faire un petit péché ou un gros péché, le problème de l'Homme c'est d'être ignorant.
Donc à partir du moment où vous êtes ignorant, vous êtes déjà en péché, “anyway” ! 

Donc avec l'évolution de cette conscience, dans la mesure où l'Homme prendra, vivra la
communication télépathique avec les autres plans, son ego, son mental, le plan mental
inférieur, le plan réflectif, s'ajustera, donc le taux vibratoire montera.  Et automatiquement,
l'Homme entrera dans une nouvelle conscience, donc à ce moment-là il ne sera plus assujetti
aux Lois de l'astral, comme il le fut pendant l'involution, il passera graduellement à
l'éthérique. Parce que l'astral est au corps émotionnel ce que le mental pur est au corps
éthérique, il y a une relation là.

RG : Ça fait partie du casse-tête !

BdM : Ça fait partie du casse-tête !

RG : Mais là ce qui me fatigue, c'est ce fameux double dont vous parlez, je sais que vous,
vous avez un double, moi j'ai un double, tout le monde, chacun de nous autres on a un
double quelque part, comment on peut l'appeler, comment on peut... ?

BdM : J'ai appelé ça, j'ai utilisé le terme “un double” parce que, par exemple, “La
Cosmogonie d'Urantia” parle de l'ajusteur de pensée, c'est un beau terme ça, “l'ajusteur de
pensée”, ils ont trouvé un terme très très intéressant. La raison pour laquelle j'ai utilisé le
terme “double”, c'est pour faire comprendre à l'Homme que la Source, sa Source cosmique,
sa Source et sa nature matérielle font à long terme partie d'un Tout. 

Donc si l'Homme, sur le plan matériel, passe à la conscience éthérique, il y a une “uniticité”
de conscience étroite, une fusion étroite, de sorte que le double et l'Homme deviennent UN. 

J'ai utilisé le terme “double” pour faire comprendre à l'Homme que le contact télépathique
qu'il vit au niveau du mental supérieur, c'est lui, mais c'est lui dans un autre temps, donc ce
n'est pas lui qu'il peut identifier aujourd'hui, mais qu'il pourra identifier lorsqu'il passera du
plan matériel, astral, au plan matériel, éthérique. 

Donc à ce moment-là, l'Homme peut rencontrer son double, il peut entrer en énergie
sympathique avec son double, il peut vivre la communication vibratoire du double avec son
corps matériel, donc il s'unit à son principe universel. Mais ce principe universel, c'est lui,
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là.

RG : Et j'irais presque dire : dans le futur parce que ce double-là sait ce qu'il faut pour le
faire avancer, c'est lui, donc son double vient toujours du futur ?

BdM : Son double est toujours plus loin dans le temps que lui. Le double peut connaître
l'évolution d'un être humain pour quatorze, quinze-mille ans. Donc quatorze, quinze-mille
ans, c'est beaucoup de temps pour préparer toute l'évolution de l'âme, l'évolution de l'âme,
l'évolution de l'Homme, la programmation, la descente dans la matière, le choix des pays, le
choix des familles. Donc le Cosmos... Je ne comprends pas que les Hommes limitent
l'Univers à une tridimensionnalité spatiale. 

Le Cosmos, c'est très vaste, et l'Univers matériel, c'est une petite partie du Cosmos, il y a
beaucoup plus d'Univers dans l'invisible que dans la matérialité, et tous ces mondes-là, ce
sont des mondes qui sont identiques au nôtre, ce sont des mondes, ce sont des planètes, ce
sont des galaxies, ce sont des soleils... Donc ces êtres-là, ces Intelligences que nous ne
voyons pas, parce que nous n'avons pas de vision éthérique, sont des Intelligences qui
représentent cosmiquement sur ces échelles de temps la contrepartie immatérielle de l'âme,
dans un temps qui n'est pas encore rendu dans la matière. 

C'est pour ça que la fusion n'existe pas, mais lorsque la fusion sera établie, à ce moment-là,
il y aura un axe entre cette Source-là, ce double, cet “Esprit”, comme on appelait dans le
passé, l'âme et l'ego. Donc l'Homme sera immortel, c'est normal que l'Homme soit
immortel, ce n'est pas normal que l'Homme meurt. L'Homme meurt parce que ça fait partie
de l'involution.

RG : Je vous pose une question personnelle, est-ce que vous, Bernard de Montréal, vous
êtes fusionné avec votre double ?

BdM : Mais oui, j'ai eu un certain degré de fusion avec le double, oui, et je suis habitué, ça
fait quinze ans, dix-huit ans, donc pour moi, c'est une seconde nature, mais ce n'est pas fini
cette fusion, ça avance, ça avance, ça avance et ça avance.

RG : Et cette connexion avec le double, c'est ce qui vous faisait dire il y a plusieurs années
de ça : “l'Homme est retardé parce qu'il pense” ?

BdM : Oui, l'Homme est retardé parce qu'il pense qu'il pense ! 

RG : C'est ça.

BdM : Oui, il pense qu'il pense, c'est absolument aberrant de penser qu'on pense. Parce que,
que ça fasse partie de l'involution, c'est normal, très bien, l'Homme pense O.K. Mais à un
certain moment donné, il va falloir que l'Homme réalise que sa pensée vient d'un autre plan,
qu'elle vient d'ailleurs, qu'il y a une connexion cosmique, qu'il y a un “Sidekick's
connection” (lien au double)  quelque part.
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RG : Le double !

BdM : Et c'est le double ! Mais ça, ça effraie l'Homme parce que l'Homme se dit : “ah, ben,
il y a quelqu'un qui me parle, qu'est-ce que je fous là, moi”... 

RG : Ce que d'autres appellent la voix de la conscience ?

BdM : Bon, ben, la voix de la conscience, il faut faire attention parce que la voix de la
conscience, elle est très astralisable. Je me méfie de la voix de la conscience, il y a beaucoup
de gens qui sont à St-Jean-de-Dieu (HP) aujourd'hui à cause de la voix de la conscience. Il
faut faire attention à la voix de la conscience, c'est très très dangereux, mais c'est déjà un
début, c'est un début de réaliser qu'elle existe, mais il faut la dompter cette voix. 

Si vous, vous me parlez, supposons que vous êtes mon double, que vous me parlez, vous
utlisez tout mon appareil psychique pour communiquer avec moi, ça va, vous me donnez de
l'information, intéressant, vous me donnez de la science, okay, vous me donnez accès à
l'avenir, tant mieux, mais ne jouez pas dans mes plates-bandes, autrement dit : “ne venez
pas m'emmerder”.

Si je dis ou si quelqu'un dit : “ah, ben, c'est la voix de ta conscience”, qu'est-ce que je suis
moi ici ? Un morceau de “merde” ? Qu'est-ce que c'est moi, je suis un réceptacle pour
n'importe quelle connerie qui se passe dans l'invisible parce que c'est la voix de ma
conscience ?!  Donc la conscience, il faut qu'elle soit domptée, il faut qu'elle soit ajustée,
c'est comme un poste de radio, le poste de radio tu l'ajustes, tu l'ajustes, tu l'ajustes, tu
l'ajustes, jusqu'à tant que ça parle clair et net !

Donc à ce moment-là, tu “dé-astralises” l'énergie, tu ne risques pas de te laisser influencer
par des entités, tu ne risques pas de finir à St-Jean-de-Dieu, tu risques de très bien
comprendre le phénomène de l'insanité, et tu risques finalement de commencer à
comprendre qu'est-ce que c'est de l'Intelligence, c'est-à-dire une capacité intégrale de savoir
que l'Homme, depuis des millénaires, s'est fait jouer des tours constamment sur le plan
psychologique, à cause de ses émotions, sa mémoire et son mental réflectif. 

C'est intéressant, vous savez, quand l'Homme peut communiquer intérieurement et avoir une
connexion claire et nette qui est la sienne, qui est lui-même sur un autre plan, qu'il connaît
tous les jeux... Comment on dit... C'est “triqué”, c'est “triqué”... Quoi ? 

RG : Tripant !

BdM : Tripant ? 

RG : Oui, tripant !

BdM : Tripant... En tout cas...

RG : Puisqu'aujourd'hui, on parle de votre livre : “La Genèse du Réel” ici à Québec, on a
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fait allusion tantôt à la fameuse “Cosmogonie d'Urantia”, le livre d'Urantia, il y a
beaucoup de personnes qui, en voyant l'aspect physique du livre, ressemble par son
épaisseur, sa grosseur, sa grandeur, à la “Cosmogonie d'Urantia”. Est-ce que la
“Cosmogonie d'Urantia” est aussi inspirée ou fusionnée comme le livre “La Genèse du
Réel” ? Est-ce que c'est la même source, est-ce que c'est le même mécanisme intellectuel
qui a fait descendre de l'information qu'on retrouve dans la “Cosmogonie” ?

BdM : Je ne peux pas parler en public de La “Cosmogonie”, je peux dire par contre que
c'est un livre très intéressant qui doit être compris, qui devra être compris par les yeux du
mental humain. Autrement dit, les gens qui ont écrit “La Cosmogonie” ont fait un travail
fondamental nécessaire pour donner à la science de l'invisible une corporalité
cosmopolitique. Ça, ça a été la fonction. 

Ensuite, au-delà de cette fonction, l'Homme devra comprendre au niveau de son mental
toutes les formes utilisées dans tous les livres dans le monde. Parce qu'il viendra un moment
où l'Homme n'aura plus besoin de lire.

RG : Incluant le vôtre ?

BdM : Incluant le mien. Viendra un temps où l'Homme saura par lui-même, où l'Homme
écrira des livres. Quand je parle de l'Homme, je parle de l'Homme conscient, donc l'Homme
écrira. C'est évident que l'Homme continuera à écrire, et l'Homme amènera de la nouvelle
connaissance sur la Terre. 

Mais quand l'Homme amène de la connaissance sur le plan matériel, il n'est plus intéressé à
la connaissance, mais cette connaissance, elle servira à l'évolution de l'Homme. Donc
viendra un point où les Hommes ne vivront plus de connaissance, mais ils amèneront de la
connaissance, et ces connaissances seront très importantes parce qu'elles seront totalement
neuves, totalement nouvelles, elles ne seront pas pensées et elles seront de moins en moins
astralisables.

RG : Il y en a qui disent que c'est des communications psychiques ?

BdM : Des communications psychiques ? Ça veut dire quoi ça, des communications
psychiques ? 

RG : J'ai bien peur que ce soit des communications avec l'astral, donc qu'on se fait
charrier, on va à la pêche, on pêche ?

BdM : Si vous me demandez comment peut-on... Ça, c'est intéressant ! 

RG : Vous fermez la communication psychique de la communication avec le double qui
nous dit...

BdM : De la lucidité...
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RG : C'est ça, qu'on sait ce qu'on sait !

BdM : O.K. La réponse à cette question est importante. Un Homme qui est en fusion n'est
pas intéressé à la vérité. Si on est intéressé à la vérité, on polarise le vrai et le faux, on
“égoïfise” la forme, on veut qu'elle soit ceci ou cela. Alors qu'un Homme en fusion n'est pas
intéressé à la vérité, il ne fait que manifester sur le plan matériel une science qui fait partie
de la fusion, point final. C'est son job, sa capacité, c'est sa créativité.

RG : Et c'est très impersonnel ?

BdM : C'est totalement impersonnel et c'est impersonnel, pourquoi ? Parce que d'abord, ça
n'appartient pas à l'ego, deuxièmement ce n'est pas intéressé au vrai ou au faux, c'est
simplement une manifestation du réel dans la matière, donc le réel se manifeste comme il
veut, et c'est à celui qui écrira demain ou aujourd'hui et qui parle, de pouvoir supporter le
réel. Et la différence entre l'Homme nouveau et l'Homme ancien, c'est que l'Homme
nouveau sera capable de supporter énergiquement ce qu'il écrira ou ce qu'il dira.

Mais il ne sera aucunement intéressé à ce qu'il dit, ou à ce qu'il écrit, c'est très important
parce que si vous êtes intéressés à ce que vous dites, ou si vous êtes intéressés à ce que vous
écrivez, déjà vous mettez de la valeur dans ce que vous dites et ce que vous écrivez ! Ça,
c'est un piège astral. Aussitôt que vous mettez de la valeur dans quelque chose, vous
magnétisez la forme et automatiquement, vous vous attendez à ce que cette forme magnétise
les autres.

Donc vous créez un courant d'énergie, vous créez un égrégore. Dans un sens, vous créez
presque un mouvement de secte, ou vous créez presque un mouvement de religion. Donc
pour tuer tout le mouvement collectif face à la connaissance, pour qu'une forme de
connaissance serve simplement à l'individu à ouvrir ses centres, pour qu'il en arrive lui-
même à sa propre science, il faut être totalement désengagé sur le plan mental et sur le plan
émotionnel de la valeur de vérité face à ce qui est manifesté.

Si la parole écrite ou la parole parlée est réelle, elle se produira dans le monde, elle se
déplacera dans le monde, elle fera son propre chemin. Un Homme n'a pas besoin de pousser
la charrue de ses mots. La charrue de ses mots, si la charrue est réelle, elle va se traîner
d'elle-même, elle va se propager d'elle-même parce que les mots sont d'abord une force.

Sur le plan cosmique, chez les initiés, ils représentent le Feu cosmique dont ils n'ont pas de
coloration et parce qu'ils n'ont pas de coloration subjective, personnelle, ils ont la puissance,
la capacité de pénétrer l'être, ils pénètrent l'être, pourquoi ? Parce qu'ils ne sont plus
réfléchissables. Comme ils ne sont plus réfléchissables, ils n'ont plus de valeur
psychologique, donc ils ont simplement une valeur vibratoire, et c'est là que l'Homme
connecte avec l'Homme.

Lorsque je disais à vous à la télé, il y a beaucoup d'années, plusieurs années, je disais : “il
n'y a rien à comprendre”, il y a des gens qui étaient offusqués quand je disais “il n'y a rien à
comprendre”... “Ça nous donne quoi d'aller vous entendre parler s'il n'y a rien à
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comprendre” ? Je disais : “vous comprendrez” ! Il y a beaucoup de personnes aujourd'hui
qui comprennent ceci : “il n'y a rien à comprendre” parce que qu'il y ait quelque chose à
comprendre, c'est une attitude mentale formalisée à partir de l'ego qui est éduqué, qui est
civilisé. 

Donc la réalisation intégrale qu'il n'y a rien à comprendre, c'est une conscience intégrale
chez l'Homme qui lui permet de savoir instantanément ce qu'il a besoin de savoir pour faire
ce qu'il a à faire, donc il n'y a rien à comprendre. Mais effectivement il y a tout à
comprendre. Mais sI on cherche à comprendre, à ce moment-là on ne comprend rien, et c'est
ça que les gens ne comprennent pas.

RG : On a vu Bernard, rire et sourire, en tout cas là... Si on pose la question de la même
façon, il n'y aura pas plus de mains qui vont se lever... On pourrait parler peut-être de
l'enseignement du Christ...

BdM : J'aimerais parler à la salle. Veuillez m'excuser si je prends la parole, mais vous
pouvez fermer les caméras, les gens peuvent comprendre dans le noir. Probablement ce qui
se passe de très intéressant aujourd'hui dans le monde, à la fin du siècle, c'est une
reconnaissance chez un certain nombre d'hommes et de femmes que l'Humanité est en voie
d'évolution accélérée. Les Hommes ont pendant très très longtemps été seuls dans leurs
expériences, ils ont souffert dans leur solitude pour une raison très simple, c'est que les
Hommes ne sentaient pas qu'ils avaient la capacité de savoir par eux-mêmes ou d'avoir par
eux-mêmes accès à une continuité de conscience mentale sans le support de l'extérieur. 

Ce qui a forcé l'Humanité à se créer, dans toutes les régions du globe, une convention des
connaissances qui, en elle-mêmes, ne représentent pas et ne peuvent pas représenter pour
l'être humain, dans son intégralité, la composante totale de son être, donc ces formes de
connaissances ont été des placebos essentiels nécessaires à l'évolution des civilisations, à
l'évolution de l'ego. 

Mais à la fin du vingtième siècle, ces connaissances ne sont plus suffisantes pour l'Homme
parce que dans chaque être humain, il y a une partie de lui qui conçoit, même si c'est à un
niveau extrêmement réduit, une relation sans fin avec sa propre réalité. Et les Hommes ont
besoin de sentir cette relation avec le réel, mais l'Homme ne connaîtra pas le réel avec
facilité, pourquoi ? Parce que le réel ne fait pas partie de la condition humaine. 

Le réel ne fait pas partie de l'existence psychologique de l'ego. Le réel c'est une dimension
qui englobe l'Homme, mais qui aussi fait partie de l'organisation ultime de sa conscience sur
d'autres plans au-delà de sa conscience mentale inférieure intellectualisée. Donc l'Homme
nouveau, l'Homme qui évoluera au cours des prochains siècles sera un être qui, finalement,
pourra mettre le doigt, non pas simplement sur la Source de sa conscience, mais aussi sur sa
capacité créative de sa conscience. (Fin de la Première partie 60A).
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60B - CONFÉRENCE À QUÉBEC

BdM : (…) Ce qui lui donnera accès à une identité intégrale, c’est-à-dire à une capacité de
vivre sa vie d’être, sans aucune division égoïque, sans aucune fracturation psychologique.
Ceci marquera pour l'Homme le début de son retour à la Source, c'est-à-dire le début de sa
prise de conscience sur la Terre. Et ensuite, cette vague d'évolution sera suivie d'une autre
qui mettra un terme à l'évolution de l'Homme en tant qu'espèce humaine sur la Terre, et qui
donnera naissance à une septième race-racine.

Mais pour revenir à aujourd'hui, nous sommes dans un sens, chanceux, de vivre à la fin d'un
siècle. L'Humanité ou l'Homme, dans sa particularité, peut en arriver à “cogniser”
(déterminer la réalité), sentir, percevoir sa destinée, non pas simplement sa destinée en tant
qu'être mortel, mais aussi sa destinée en tant qu'être pouvant maintenir une continuité de
conscience après la libération de son corps matériel. 

Et ceci est essentiel pour l'Homme parce que l'Homme, dans le fond, sait très bien que la
mort n'est pas pour lui un refuge, que la mort est simplement une situation de vie sur un
autre plan qui n'a pas été remplacée par une condition de vie à une autre échelle.

Autrement dit, la mort pour l'Homme est à l'existence matérielle sur le plan physique, ce que
l'immortalité de sa conscience ou la continuité de sa conscience, ou la fusion éventuelle de
sa conscience, sera à la vie créative de son être sur le plan matériel ou sur le plan éthérique.

Et l'Homme devra s'habituer, au cours de l'évolution, à prendre conscience que les mots, les
idées, les formes de son mental, sont les écueils à l'évolution de son êtreté. Et
conséquemment, ayant pris conscience de ceci, l'Homme vivra une certaine souffrance
parce que l'ego est endormi. L'Homme sur le plan matériel est un mort-vivant, l'Homme n'a
pas conscience intégrale de son être. Et la raison pour laquelle il n'a pas conscence intégrale
de son être, c'est parce que ses pensées sont constamment manipulées sur le plan psychique.

Un Homme qui vit des pensées manipulées sur le plan psychique ne peut pas bénéficier de
ses pensées, il ne peut pas avoir une conscience créative, il ne peut pas avoir un moi
intégral, il ne peut pas être entier, et les pensées qui sont probablement les plus difficiles à
intégrer pour l'Homme d'aujourd'hui, seront les pensées d'ordre spirituel, parce que les
pensées d'ordre spirituel sont des pensées qui, déjà, libèrent chez l'Homme beaucoup
d'énergie émotive. 

Et si l'Homme doit passer, comme je disais tout à l'heure, d'une conscience matérielle à une
conscience spirituelle, à une conscience pure, il sera obligé de vivre sa conscience spirituelle
à une échelle intelligente, au lieu de vivre sa conscience spirituelle à une échelle totalement
existentielle non intelligente et toalement émotive.

Donc, ceci demandera de l'être humain une très grande transformation de son moi et une
grande capacité de supporter sur ses épaules, dans son mental, la moindre, LA MOINDRE
des connaissances intégrales qui fait partie de sa conscience universelle, la moindre ! Vous
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ne pouvez pas aller dans le monde et demander aux Hommes leurs opinions, vous ne pouvez
pas aller dans le monde et demander aux Hommes si ce que vous pensez est vrai ou si ce
que vous pensez est faux !

L'Homme doit supporter sa conscience d'une façon intégrale et vivre de sa conscience,
comme il vivrait de l'eau et de la nourriture. Donc dans le domaine de la conscience
universelle de l'évolution, l'Homme sera totalement forcé de vivre sa conscience par rapport
à lui-même, et non pas la vivre par rapport au monde extérieur. 

Effectivement, si l'Homme est conscient, il y aura des conséquences créatives sur le plan
matériel, mais le but de la conscience de l'Homme, c'est l'individualisation de sa conscience.
C'est la réalisation, sur le plan psychique de son moi, que l'organisation psychique de son
ego est en fonction de sa capacité de penser des pensées qui sont réelles, et non de penser
des pensées qui sont le résultat d'une opinion ou d'une accumulation de mémoires qui
suscitent depuis des milliers d'années dans la conscience de l'Homme, des mouvements
d'énergie qui le maintiennent dans une forme quelconque d'ignorance. 

L'expropriation psychologique de l'ego fera partie de la descente de la Lumière chez
l'Homme, fera partie de la fusion de l'Homme, amènera l'Homme à la construction d'un moi,
non pas divisé contre lui-même, mais égal à lui-même et universel avec les autres “moi”. 

Mais pour que l'Homme en arrive à une conscience créative, il devra payer un prix, et le
prix sera l'expression, sur le plan psychologique de son ego, de sa capacité de supporter ce
qu'il est, c'est-à-dire supporter ce qu'il sait, c'est-à-dire supporter ce qui n'est pas coloré par
le vrai ou le faux de son moi émotif. 

Et ceci c'est un tour de force ! C'est un tour de force parce que les Hommes ne sont pas sans
Intelligence, mais les Hommes ne peuvent pas aller dans le monde et demander au monde
de leur donner l'autorité de leur Intelligence. Les Hommes ont été très mal éduqués pendant
l'involution, on n'a pas permis à l'Homme de pouvoir dire à l'Homme : “ah, ce que tu dis,
c'est intelligent, ce que tu dis c'est réel”. On a toujours contesté l'Intelligence de l'Homme
parce que ça fait partie des Lois de l'involution de le faire parce que l'Homme lui-même était
déjà un être inconscient.

Alors que l'Homme nouveau lui, au cours de son évolution, apprendra à supporter ce qu'il
sait dans le silence de sa propre mentalité ou dans l'expression de sa propre mentalité, mais
toujours par rapport à l'axe de son Esprit, de son âme, de son ego. 

Et lorsque l'Homme sera arrivé à créer cet axe entre l'Esprit, l'âme et l'ego, lorsqu'il sera
capable de comprendre les Lois subtiles de la forme mentale, à ce moment-là il pourra
commencer à s'intéresser à des phénomènes tels que ceux que préconise ou cherche à
étudier Glenn, ou d'autres personnes dans le monde depuis des années. 

Il est inutile pour l'Homme de comprendre le phénomène extraterrrestre ou le phénomène
des plans parallèles si l'Homme n'est même pas capable de comprendre le phénomène de sa
vie de tous les jours ! À quoi sert à l'Homme de se constituer une sorte de portefolio
pyschologique ou culturel ou paraculturel de choses qu'il ne peut pas comprendre, parce que
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sa vie est totalement déséquilibrée !

Occupez-vous de vos familles, occupez-vous de vos enfants, occupez-vous de votre travail,
de vos jobs, et pendant que vous faites ceci, vous pouvez graduellement avancer, et
l'Homme en arrivera finalement à pouvoir comprendre les domaines de l'invisible qui font
partie de l'organisation politique des mondes.

L'Univers est trop vaste, et si les Hommes se lancent à la recherche de ces choses d'une
façon trop catégorique, trop... Comme on dit en anglais... “One-track minded”
(obsessionnelle), à ce moment-là, les Hommes se feront beaucoup plus de difficultés et se
donneront moins d'aisance.

Il est évident que les choses de l'Esprit, les choses de l'invisible sont fascinantes et elles ont
toujours fasciné l'Homme, mais l'Homme ne peut pas traiter, ne peut pas s'intéresser d'une
façon trop avancée dans ces choses parce qu'il n'a pas la vibration mentale, il n'a pas le
mental pour les percevoir d'une façon objective, créative, et sans émotion ou sans
spiritualité... 

Il y a combien... Moi je rencontre beaucoup de personnes dans le monde et je vois qu'il y a
beaucoup de champs d'intérêt, et que beaucoup de personnes qui se lient à ces champs
d'intérêt perdent l'intérêt de leur propre vie matérielle. J'ai vu des gens laisser leur famille
parce qu'ils s'intéressaient aux extraterrestres. J'ai vu des gens devenir fous parce qu'ils
s'intéressaient au phénomène extraterrestre, j'ai vu des gens perdre leur identité parce qu'ils
s'intéressaient trop aux sciences occultes !

La science n'est pas occulte, la science intégrale des plans, que ce soit le plan matériel,
animal, Homme, Surhomme, les plans invisibles, il n'y a rien d'occulte dans l'universel, il y
a une science, il y a une Intelligence, il y a une lucidité, l'Homme a une lucidité, l'Homme a
une Lumière pour comprendre tout, les mystères n'existent pas. Parlez des mystères, c'est un
affront à l'Intelligence de l'Homme, donc les mystères n'existent pas. 

Et d'ailleurs, vous le verrez au cours des années, au fur et à mesure que les publications se
feront, que les mystères n'existent pas, parce que l'Homme dans sa fusion a la capacité de
faire sauter, de détruire les formes qui ont constitué pendant l'involution des limites à son
Intelligence créative.

Mais il y a des Lois cosmiques qui sont régies par une formation d'énergie à laquelle j'ai
donné le nom de “mensonge cosmique” qui servent à la protection de l'Homme. Que
l'Homme soit protégé de savoir certaines choses, oui, que l'Homme soit protégé d'aller trop
loin dans le temps de son mental, c'est nécessaire, que l'Homme soit protégé par des
Hommes suffisamment intelligents pour s'empêcher de souffrir et de mettre de côté leur vie
matérielle, c'est essentiel.

Mais l'Homme par rapport à lui-même, de sa propre expérience, doit en arriver finalement
un jour à reconnaître et à comprendre que ce qui est important, c'est l'équilibre en lui-même,
l'équilibre de ses centres, l'équilibre de son mental, l'équilibre de son émotion, l'équilibre de
sa vitalité, et finalement l'équilibre naturel qui est une conséquence des trois, de sa
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physicalité.

Lorsque vous êtes équilibrés sur les quatre plans inférieurs, c'est une affaire de rien de vous
trouver de l'intérêt ou de parler ou de vous intéresser, ou de communiquer par télépathie
avec des plans qui sont extrêmement avancés en ce qui concerne l'évolution de la
conscience, mais qui doivent être régis, contrôlés constamment par l'Homme lui-même,
dans la mesure où il est capable de “dé-astraliser” ses conversations, où il est capable de
“dé-astraliser” ces informations, afin de vivre de l'information avec ces plans-là d'une façon
lucide. Et à ce moment-là, bénéficier d'une science cosmique sur la Terre qui lui permet de
comprendre les plans et de comprendre les mystères de la création et l'évolution des
systèmes.

Donc un aspect de ce que je veux dire dans le public ou dans le monde, c'est que nous
devons, les Hommes qui ont une certaine sensibilité, qui ont fait une certaine démarche, qui
ont fait une certaine recherche, nous devons apprendre à nous protéger contre les excès de
notre propre ambition spirituelle, celle de vouloir comprendre tout. 

Il ne s'agit pas pour l'Homme de comprendre ci ou de comprendre ça, l'Homme sait ces
choses-là, seulement que le canal, il est bloqué. Il est bloqué parce que l'Homme vit une
conscience mentale qui est inférieure.

Avec l'évolution, ce canal s'ouvrira et l'Homme connaîtra, comprendra ces choses, et si
l'Homme essaie de comprendre et toujours scruter la surface de ces mystères, il va se
fatiguer et la première chose que nous allons voir, c'est que l'Homme va perdre son intérêt
dans le travail. Si vous voulez parler de l'Homme, de l'Homme dans sa nobilité, de l'Homme
dans sa grandeur, de l'Homme dans sa capacité, dans sa créativité, dans son intégralité,
quelle est la représentation, si vous voulez, de cet Homme, c'est une tête très haute comme
un chêne et les racines très profondes dans la terre. Ça, c'est un Homme. 

Si vous avez la tête très haute et vous n'avez pas de racines, ça vous sert à quoi ce que vous
savez ? Ça ne vous sert pas, ça vous dessert et ça dessert aussi votre société parce que vous
allez devenir tellement “astronotisés” dans le mental que vous ne serez plus intéressés de
travailler ! Vous allez foutre là vos jobs, vous allez foutre vos responsabilités sociales, vous
allez devenir une sorte d'épée ésotérique, donc l'Homme a besoin d'être extrêmement
conscient des dangers de certaines connaissances. 

Ce n'est pas un affront que je fais à Richard Glenn parce que Richard Glenn, je l'apprécie
beaucoup, seulement que ce n'est pas Richard Glenn qui a le problème du phénomène
O.V.N.I., mais ce sont les gens qui s'intéressent à ce phénomène-là et qui, par rapport à lui,
peuvent développer le problème, non pas parce que lui n'est pas gentil, mais parce que lui
vit, se véhicule à travers cette expertise. Ça fait partie de son médium, mais les Hommes
eux, ne doivent pas être trop engagés dans sa médiumnité.

Que Richard Glenn parle des intraterrestres, des extraterrestres, des ci ou des ça, ça, ça fait
partie de son “showmanship” (sens du spectacle), ça fait partie de sa vibration, ça fait partie
de son talent journalistique, ça fait partie de ce qui magnétise les masses, et il y a quelque
chose et beaucoup de choses d'intéressantes dans ce matériel d'O.V.N.I., mais ce que je veux
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dire, ce n'est pas contre Richard, mais c'est pour les masses humaines qui s'intéressent à ce
phénomène-là un peu partout dans le monde, prenez ça aisé !

Nous avons l'impression, les Hommes, que le contact avec les dimensions paranormales de
la vie, c'est intéressant, c'est le fun, je vous assure que ce n'est ni intéressant, ni le fun ! Ça le
deviendra ! C'est intéressant et c'est le fun parce que nous sommes fascinés, nous savons
qu'il y a plus, nous avons suffisamment d'intuition pour préconiser qu'il y a plus, nous avons
le droit de savoir plus, mais d'abord, nous devons nous donner ce que nous avons accès tout
de suite.

Et ceci c'est très simple, c'est notre capacité de travailler, prendre soin de nos enfants, de nos
familles, payer notre loyer. Quand je vois des gens qui s'intéressent aux extraterrestres, et
que je demande : “est-ce que tu as payé ton loyer à la fin du mois”... Il dit : “non”...
“pourquoi”... “je ne travaille pas”... “qu'est-ce qui t'intéresse”... “les extraterrestres”...
J'ai vu des personnes aller dans les montagnes, dans les campagnes parce qu'ils se sont fait
dire que les extraterrestres étaient pour descendre !

Le type, il bave des mois, il attend en dessous d'un arbre que les extraterrestres descendent,
il a foutu sa famille là, les enfants là, puis après il s'est acheté un camion, une roulotte, il
revient à la ville ensuite, déprimé et sur le bord du suicide ! Nous avons une très grande...
Les gens qui s'intéressent à tout ce qui est “pas normal”, tout ce qui est fascinant, ont une
très grande responsabilité sociale vers et parmi les Hommes. 

Nous avons une très grande responsabilité sociale, nous ne le réalisons pas aujourd'hui
encore parce que nous sommes encore très naïfs, et nous verrons un jour que l'Homme a, ou
que l'Homme qui sait des choses, l'Homme qui s'intéresse à des choses, l'Homme qui
manipule certaines formes, l'Homme a une très grande responsabilité sociale par rapport aux
Hommes. 

Et plus l'Homme a le pouvoir de la parole, plus il a une responsabilité sociale par rapport
aux Hommes parce que les Hommes ne peuvent pas dans un même temps, comprendre,
saisir la nuance des choses. C'est ce qu'il y a de plus difficile, de comprendre et de saisir la
nuance dans les choses. 

Et dans un moment et dans un temps où nous avançons extrêmement rapidement dans la
connaissance des mondes parallèles, dans la connaissance du réel, dans le savoir qui émane
du réel, nous devons prendre réellement notre temps pour graduellement, lentement digérer,
lentement prendre conscience, faire une prise de conscience, et ne pas nous déraciner. 

Pourquoi j'ai déjà dit que l'ésotérisme doit être mis à terre, détruit ? Non pas parce que je
n'aime pas l'ésotérisme, non pas parce que je n'aime pas l'occultisme, mais parce que ces
formes de connaissance là sont astralisées, et l'Homme doit cesser un jour d'être ésotérique,
cesser d'être occulte et simplement être ! 

Et lorsque l'Homme sera, il n'y aura plus de contrefaçon à son mental, il n'y aura plus de
manipulation dans son mental. À ce moment-là, nous pourrons nous asseoir, parler des
extraterrestres ou des civilisations qui viennent d'ailleurs, des Intelligences des autres plans,
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expliquer le temps, expliquer l'espace, expliquer l'organisation politique des mondes,
comprendre l'organisation luciférienne de l'involution, comprendre des mondes de la
Lumière. 

Autrement dit comprendre les mystères de la vie, savoir pourquoi le Cosmos a été créé,
comment le Cosmos a été créé, quelle est la fonction de l'atome, quel est le rôle de l'atome,
quels sont les plans de l'atome, quelles sont les connexions des plans de l'atome et les plans
de l'Homme ! 

Il doit savoir tout de l'organisation psychique, organique, universelle, à tous les niveaux. Il
n'y a pas de raison. Parce qu'il est sa propre Lumière. Et avant que l'Homme en arrive à
pouvoir entrer dans sa propre énergie, avant que l'Homme en arrive à avoir cette certitude
profonde qui fait partie de la fusion de son moi, de son Esprit et de son âme, ça prendra un
certain temps.

Donc nous ne devons pas en attendant nous précipiter dans une direction ou une autre
direction ou une autre direction, et croire que c'est à travers le phénomène des
extraterrestres, à travers le phénomène de ci ou à travers le phénomène de ça qu'on va en
arriver à notre identité ! Au contraire ! Nous la perdrons notre identité, si nous cherchons à
découvrir des choses qui nous fascinent. 

L'Homme ne peut pas se permettre d'être fasciné parce que la fascination, c'est déjà
l'abrutissement de l'Intelligence. L'Homme n'a pas à être fasciné. Mais pourquoi l'Homme
est fasciné ? Parce qu'il a été tellement longtemps maintenu dans l'ignorance, donc il est
fasciné, mais il devra apprendre à ne pas l'être. Un Homme qui est fasciné par l'invisible, il
perd la tête. Un Homme qui est fasciné par les mystères, il ne comprend plus rien, c'est une
insulte à l'Intelligence de l'Homme, c'est une insulte à sa propre Lumière d'être fasciné.

On fascine des enfants, mais on ne peut pas fasciner un Homme conscient, et l'Humanité,
l'Homme, est infantile ! Donc j'ai pris la parole pour quelques minutes pour simplement
vous dire qu'aujourd'hui, dans le temps où nous vivons, sur les plans, beaucoup de choses se
jouent contre l'Homme. Et l'orchestration est tellement subtile, l'Homme ne le voit pas. 

Regardez ce que la drogue a fait dans le monde, regardez ce que la drogue a fait dans le
monde depuis quelques années, ce qu'elle a détruit de personnalités, ce qu'elle a mis de
jeunes au rancart de la société, ce qu'elle a contaminé, la société occidentale a servi d'âme
politique... C'est seulement la drogue...

L'Homme est extrêmement naïf, et c'est avec le temps qu'il réalisera jusqu'à quel point il
était naïf, et sortir de la naïveté à tous les niveaux c'est devenir intelligent ! Un Homme
intelligent n'a plus de naïveté, il est lucide, qu'est-ce ça veut dire “ne plus être naïf” ? Ça
veut dire commencer à vivre pour soi, par rapport à soi, avec le respect total des autres.
(Applaudissements).

Vous vouliez parler des extraterrestres, on peut y aller ! (coupure)...

RG : Pour parler de garder notre identité, parlons de choses terre à terre, de notre linge
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sale en famille, puis de la loi 101, on peut parler des choses terre à terre avec Bernard de
Montréal ?

BdM : De la loi 101 ? 

RG : Un exemple entre autres !

BdM : La loi 101, c'est très intéressant ça. La Province de Québec, c'est un territoire
Français, Canadien Français, sur le plan de la majorité, des unités, et le peuple Québécois
qui représente une vaste ethnie, a le droit et le besoin, et la nécessité de maintenir sur son
territoire une certaine homogénéité linguistique, pourquoi ? Parce que le grand nombre de
ses institutions, la grande majorité de son folklore, la grande majorité de sa population est
Québécoise. Donc je suggérerais poliment aux gens qui s'occupent de ce domaine-là de
reconnaître qu'il y a dans cette Province un besoin d'identité nationale Française.

D'un autre côté, il y a dans la Province de Québec d'autres peuples, d'autres groupes, des
Anglais, des Juifs, des Irlandais, des Allemands, des gens aussi qui sont des êtres humains à
part entière. Et si nous faisons une Loi pour la protection d'une langue qui nous permet de
nous distinguer, si vous voulez, du reste de la confédération, nous devons faire en sorte que
la légitimation de cette langue ou de la légitimation qui a rapport à cette langue soit
suffisamment intelligente, suffisamment lucide pour que les autres groupes ne soient pas
lésés dans leur droit d'exercer leur propre avenue linguistique, leur propre priorité.

Donc c'est un problème qui est très très délicat. Est-ce que l'on fait ou l'on va dans la
direction de la majorité ou est-ce qu'on revendique les droits des minorités et qu'on fracture
la tableau linguistique ! Pour répondre à cette question d'une façon objective, il faut
connaître l'avenir de la Province, il faut savoir qu'avec l'évolution de la Province de Québec,
il y aura de plus en plus de groupes étrangers, d'ethnies étrangères, de moins en moins de
Québécois.

Donc avec le temps, il y aura un processus d'homogénéisation dans la Province, il y aura
moins de Français, plus d'étrangers. Mais si nous établissons une Loi qui large les étrangers
à être bien au Québec, en leur créant des Lois réellement intelligentes, à ce moment-là ces
étrangers apprendront le Français. Et avec le temps, les Canadiens Français disparaissant,
les étrangers ayant appris le français, nous reconstruirons un Québec francophone avec une
multiplicité d'ethnies, une certaine diminution du stock original Canadien Français, et
Québec demeurera une Province particulière donnant de la couleur à la Confédération.

Mais ça demande beaucoup de lucidité. Pour ce qui devrait être fait, nous devrions
convoquer des gens qui siègent à la tête des Agences Canadiennes Françaises très
importantes, et nous devrions convoquer les gens qui siègent à la tête des groupes ethniques
moins importants, et parler ensemble pour expliquer à court ou à long terme ce que le
Québec représente de plus intéressant pour la population en général. Et c'est quoi ? C'est sa
différence, c'est son particularisme.

Sinon, nous risquons de créer des problèmes sociaux, nous risquons d'en désenchanter une
grande majorité et nous risquons aussi de créer des tensions chez une grande minorité qui,
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supportée par les droits de l'Homme, ne voit pas nécessairement où l'évolution de la
présence d'une certaine langue dans la Province de Québec, comme étant valable sur une
longue base de temps. 

Il fau regarder la Province de Québec comme étant un esprit en évolution. Si nous sommes
si bien au Québec, si nous aimons le climat français, il faut le garder. C'est déjà quelque
chose qui a une grande valeur. Si nous le gardons, par conrte, nous devons nous assurer de
ne pas réprimer à un niveau ou à un autre, d'autres groupes qui revendiquent des langues
différentes. 

C'est très délicat, ça demande des Hommes d'état ou des politiciens qui sont réellement
sensibles, qui sont réellement intelligents, qui sont capables de faire un mélange très bien
balancé de vin et d'eau. Et ça, c'est ça de la politique. C'est merveilleux de la politique parce
que de la politique ou la politique, c'est une condition où on est, ou on peut être capable de
faire de quelque chose de réellement banal, d'extraordinaire. La politique, c'est quelque
chose qui nous permet d'amener de l'Intelligence dans une civilisation, dans une société. 

Si nous ne sommes pas capables de faire ça, d'amener de l'Intelligence dans une société,
parce que nous ne sommes pas suffisamment créatifs pour aller chercher tous les éléments
qui peuvent constituer une sorte de conseil à cette Intelligence, à ce moment-là ce n'est pas
de la politique que nous faisons, c'est de la “politicaillerie”, et ça, c'est une situation qui
serait déplorable dans le Province de Québec.

R G : Votre point de vue, Bernard de Montréal, entre la royauté d'autrefois très
hiérarchisée et la démocratie d'aujourd'hui ?

BdM : La royauté d'autrefois a disparu parce que les Hommes graduellement sont devenus
plus intelligents, autrement dit si vous regardez les sociétés dans le monde où les peuples
sont les plus avancés au niveau psychologique, la royauté disparaît. Il y a des peuples qui
sont très avancés, ils ont gardé leur royauté pour une raison de statut, ils ont eu un bon passé
avec la royauté. En Angleterre, c'est un exemple. 

Mais à partir du moment où l'Homme devient très intelligent, où l'Homme s'individualise le
plus, la royauté ça ne lui sourit plus, parce qu'un roi c'est tout de même un être qui se
prévaut de privilèges qui sont un petit peu trop extensibles en tant qu'être humain. Donc la
démocratie permet à tous les Hommes selon leur volonté créative de se donner un statut
social qui convient à leur besoin. 

Par contre, si nous regardons la démocratie, est-ce que la démocratie est plus valable que la
royauté ? Je vous dirais qu'aujourd'hui la démocratie est un médium tellement déchiré,
tellement sans intelligence, qu'elle ne représente pas ce qu'elle devrait représenter parce qu'il
n'y a pas d'équité dans la démocratie, on veut qu'il y en ait, mais il n'y en a pas. Mais par
contre la démocratie, à cause du sytème parlementaire a permis que les Hommes puissent
plus facilement s'exprimer.

Si nous regardons au Canada, par exemple, il y a beaucoup de Lois, au Québec il y a
beaucoup de Lois, il y a des Lois, on parle des Lois, on parle des Lois à la télévision, on
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parle des Lois à la radio, on parle des Lois dans les journaux, il y a beaucoup de législation
et le fait que le peuple sache, connaisse les Lois, que le peuple puisse se protéger, la loi du
consommateur, par exemple, c'est extraordinaire. Ça, c'est le produit de la démocratie. 

Ce sont les fleurons de la démocratie, mais d'un autre côté, il y a des pays qui parlent de
démocratie et ce n'est pas de la démocratie, c'est de l'autocratie. C'est de la démocratie
déguisée.

Est-ce qu'il y aura une autre forme de gouvernement, oui. Il y aura éventuellement une
synthèse, ce sera essentiel parce que les Hommes ne peuvent pas indéfiniment continuer à
lutter pour la prise de conscience sociale dont ils ont besoin pour subvenir dans leur besoin.
Parce que dans le monde, surtout dans le monde démocratique, le pouvoir est entre les
mains d'un petit nombre d'indvidus qui manipulent un grand nombre d'individus, il y a une
grande hiérarchisation du pouvoir dans les démocraties. Donc il faut qu'il y ait une évolution
de la politique, il faut qu'il y ait de nouvelles idées politiques. Et quand je dis de nouvelles
idées politiques, je ne dis pas de nouvelles opinions politiques.

Il faut que la politique telle qu'elle est vécue dans le monde, qu'elle soit occidentale, ou
orientale, ou asiatique, ou socialiste, ou capitaliste, il faut que la politique soit totalement
fondue, ou je dirais même éclatée par une conscience créative nouvelle qui puisse
finalement donner à l'Homme un aperçu créatif de ce que la politique doit être, et de ce que
les gouvernements doivent représenter sur le plan de la gestion des affaires du peuple. 

Si nous vivons, si nous développons des idées politiques par rapport à la mémoire, par
rapport au connu, nous demeurerons prisonniers de la démocratie. Par contre, si nous
faisons descendre sur le plan matériel des idées politiques qui sont créatives et qui n'ont
jamais été vécues sur le plan matériel, à ce moment-là ces idées politiques créatives et
nouvelles sauront avancer ce qui existe aujourd'hui de démocratie, permettront à la
démocratie de se vitaliser, de prendre un essor, et de devenir réellement une représentante
du peuple comme elle doit être.

Mais nous devons créer de nouvelles formes, ce qui manque dans le monde ce sont de
nouvelles formes, je ne dis pas de nouvelles idées, les nouvelles idées pleuvent dans le
monde, les Américains sont parfaits pour ça, mais nous avons besoin de nouvelles formes.
Et pour créer une nouvelle forme, il faut manifester une Intelligence en dehors du connu, il
faut manifester de l'Intelligence en dehors de la mémoire, et à ce moment-là aller
intérieurement et demander comment ou quoi devrait être créé sur le plan politique pour que
l'Homme en arrive finalement à une synthèse de toutes ses tendances, de toutes ses passions.

Chaque peuple peut rationaliser sa politique. Arafat a rationalisé la politique  palestinienne,
les Juifs peuvent rationaliser la politique Israélite, les Américains peuvent rationaliser la
politique américaine. Il n'y a pas d'Intelligence créative dans le monde, donc il n'y a pas de
Volonté créative dans le monde, c'est pour ça que nous vivons des conflits, des conflits, des
conflits, des conflits. Les gens lisent les journaux sur la politique ou sur ce qui se passe dans
le monde, ce n'est pas là qu'ils peuvent se former une idée de la politique.

Il faut aller dans le bureaux, il faut aller dans les sessions fermées, il faut aller dans les
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concordats, il faut aller là où les Hommes d'affaires, où les Hommes politiques se
rencontrent, il faut savoir ce que les Hommes pensent, et pour savoir ce que les Hommes se
pensent quand on n'est pas là, il faut avoir des moyens. Donc l'Homme a besoin d'avoir une
conscience supérieure, pour comprendre comment ça fonctionne la politique mondiale. 

Regardez le livre qui a été écrit en Angleterre, pas en Angleterre, mais à l'extérieur en
Australie, “Spycatcher”, c'est absolument inouï ce livre, il est absolument inouï ce livre !

Que Madame Thatcher ait voulu l'éliminer, qu'il ne soit pas publié en Angleterre, c'est
presque normal parce que les révélations de ce livre sont absolument extraordinaires. Ça n'a
pas d'allure qu'un peuple aussi intelligent que les Anglais puissent se faire berner, comme ils
se sont faits berner depuis des années par la Russie soviétique.

Et là, les gens disent : “ah, ben, les Soviétiques, ils s'en viennent, ils commencent à être fins,
ils commencent à être gentils, Gorbatchev il sort de son auto à New York, l'ambassade
Russe a demandé à Gorbatchev d'aller souper avec”... Ça, c'est une chose, mais
Gorbatchev, ce n'est pas la Russie, Gorbatchev c'est un nouveau maillon dans la chaîne,
mais tous les Hommes derrière, tous les systèmes derrière, tout l'apparatchik, c'est ça la
Russie ! 

Il n'y a rien qui a fait l'étude de l'idéologie, qui a étudié qu'est-ce que c'est une idéologie.
Alors, on a parlé des idéologies, mais qu'est-ce qui a écrit un livre sur l'idéologie, qu'est-ce
que c'est une idéologie ! Si on regarde qu'est-ce que c'est ou la réalité d'une idéologie à
partir d'un plan supramental, regardez qu'est-ce que c'est ! 

Une idéologie, c'est une forme de pensée qui sert à manipuler le mental de l'Homme pour lui
permettre de croire que la fonction sociale de cette forme-pensée est utile à l'évolution
personnelle et sociale de son avenir. 

Dans l'idéologie, il n'y a aucun aspect qui convienne parfaitement à l'individu parce que
l'idéologie est une constante universelle de la programmation involutive d'une planète, donc
une idéologie n'est pas la représentation ou la facture mentale d'une voie d'évolution
politique. Une idéologie c'est la destruction systématique à court ou à long terme de la
voliton créative de l'Homme en tant qu'individu. Je pourrais continuer comme ça pendant
des pages, et des pages, et des pages, et des pages, et des pages, et des pages !

Nous avons besoin de créer de nouvelles formes, nous ne pouvons pas simplement parler
d'idéologie parce que le mot a été canonisé au vingtième siècle, nous devons savoir qu'est-ce
que ça fait une idéologie, qu'est-ce que c'est une idéologie, qu'est-ce que ça représente pour
l'évolution d'une civilisation ou l'involution d'une civilisation ! 

Nous devons savoir, comprendre les Lois psychiques de la forme-pensée qui, codifiée dans
une certaine programmation, devient pour nous une certaine mesure, une certaine opinion,
une certaine carrure à l'intérieur de laquelle nous fonctionnons pendant des générations.

C'est inouï comment l'Homme est éloigné de la réalité mentale de sa conscience et qu'il
baigne dans l'irréalité psychologique de son moi qui pense, c'est inouï ! Ce n'est pas
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surprenant, les gens disent : “ça va mal dans le monde”, je leur dis : “si ça allait bien, je me
ferais sauter”, ce ne serait pas normal, ce n'est pas normal !

Regardez ce qui vient de se passer dernièrement en Arménie, l'Europe arrive, les Anglais
arrivent, les Français arrivent, les Américains arrivent et les Russes arrivent en dernier de
tout, aucune organisation sociale, et on préconise des idéologies qui servent à l'évolution de
la masse ! 

On préconise des façons d'agir qui servent à la “collectisation” et à l'évolution de la
collectivité, et on garde dans un territoire fermé pendant des années les petits “boubous” du
système, on peut prendre les masses pour des cons, mais on ne peut pas prendre les
Hommes pour des idiots ! Les masses... Qu'on prenne les masses pour des cons, c'est une
chose, mais qu'on prenne les Hommes pour des idiots, c'est une autre chose ! Et on nous fait
ça pendant des années, des années, des années, et des années, et nous, on s'enflamme.

On a eu des intellectuels en France qui se sont enflammés pour ces idéologies, les grands
penseurs en Angleterre, Bertrand Russel, qui se sont enflammés, qui se sont enflammés pour
ces idéologies. L'Homme ne doit pas perdre consience que la réalité intégrale de sa politique
planétaire doit être alimentée par la réalité intégrale de son moi mental, créatif, intelligent. 

Sinon, c'est de la supercherie. C'est pour ça qu'il va venir un temps dans les années qui
viennent où des livres vont être écrits qui vont déraciner complètement l'arbre de la pensée
humaine involutive, pour créer une nouvelle façon de voir les choses, et c'est l'Homme lui-
même qui le fera, l'Homme devra le faire, il n'aura pas de choix parce que sa Lumière sera
trop puissante, elle sera trop puissante, il y a un temps, mais viendra un point où l'Homme
sera capable de supporter cette Lumière.

Et lorsqu'il la supportera cette Lumière, il la canalisera dans le monde dans quelque activité
qu'il soit, l'Homme fera des choses au niveau de la forme qui ne se conçoivent même pas
aujourd'hui. Nous ne pouvons plus vivre d'opinions, l'Homme doit en arriver à vivre de sa
conscience individualisée. Il ne doit pas simplement s'individaliser dans une sorte d'illusion,
comme l'ont fait les hippies, ou comme le font les jeunes aujourd'hui, l'individualité barbare
ou l'individualité anti-système. C'est une illusion ça ! 

Quand on est jeune, on veut être anti-système et quand on a trente ans, on veut rentrer dans
le système. Je connais pleins de hippies aujourd'hui qui ont la cravate et qui se sont fait
couper les cheveux, et que les jeunes passent par ces illusions-là, c'est normal, ça fait partie
de la recherche de l'identité mais les parents, les professeurs, les écoles, la science de la
société doit être suffisamment avertie pour faire comprendre à ces jeunes-là qu'ils sont dans
une situation qui ne mène nulle part. 

Pourquoi les gouvernements ont attendu si longtemps pour la drogue ? C'est la plus grande
des écœuranteries contre l'Homme et les gouvernements ont attendu, ont attendu, ont
attendu et ont attendu pendant des générations pour faire de la communication à la
télévision, pour engager les agences à parler contre la drogue. Pourquoi ? Maintenant que
l'Humanité est en train de suffoquer dans la drogue, que les Américains se grouillent le cul
pour faire quelque chose ! C'est une abomination ! 
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Vous parlez de volonté politique, il y a pas de volonté politique sur le plan matériel, il n'y a
pas de conscience créative au nveau de la politique sur le plan matériel, on attend toujours
que le corps meurt avant de le raviver. On savait il y a vingt ans qu'il y avait de la drogue,
on voyait le mouvement du “pot”, de toutes ces choses-là, de l'héroïne, là on est rendu du
“crack-jack” (rires du public), et ensuite on a ces gens dans la société, ces têtes pernicieuses
qui sont réellement astralisées, qui parlent des droits de l'Homme, et des droits de l'Homme,
il faut sauver les droits de l'Homme ! 

Et aussitôt qu'un type contamine et détruit une population, on va à sa recousse, ça ne peut
pas marcher indéfiniment, on va payer le prix, on va payer le prix ! C'est très dangereux.
C'est une belle chose et c'est une grande chose le libéralisme quand c'est intelligent, mais
quand le libéralisme cesse d'être intelligent, ça se tourne contre nous, contre nos sociétés, et
ça défait nos sociétés, ça se produit présentement en Russie.

Tooutes les musiques rock, toutes les musiques du hard rock qui rentrent en Russie, la
drogue, ça va défaire la texture de leur population, il n'y a pas de volonté politique. Et je
vous assure une chose, que les Hommes aujourd'hui qui sont en politique dans le monde et
qui ont le moindrement d'initiative politique, ce sont des grands Hommes, même s'ils font
des bêtises, parce qu'être en politique aujourd'hui, ce n'est pas un cadeau. 

Mais au lieu de les supporter ces Hommes, au lieu de leur donner le support moral dont ils
ont besoin pour passer certaines législations, on déchire, et on déchire, et on déchire, et on
déchire, et on déchire ! Ce ne sont pas des surhommes ces Hommes-là, ils doivent être
supportés par la population !

RG : Et justement, l'effondrement de certaines sociétés, est-ce que ça ne pourrait pas
donner l'occasion à des surhommes, des dictateurs de venir prendre les guides du pouvoir ?

BdM : Regardez ce qui se passe à Panama, ces gens-là, les peuples d'Amérique du Sud, ce
sont des peuples spirituels, ce sont des peuples ignorants, ce sont des peuples pas
simplement ignorants au niveau occulte, ce sont des peuples ignorants au niveau de tout. Ce
sont des pauvres Hommes qui travaillent, qui essaient de bêcher la Terre, et vous avez des
hiérarchies là-dedans qui sont multimillionnaires. Il n'y a pas de volonté politique. Je vais
vous dire une chose, qu'au vingt-et-unième siècle, l'Homme, la Terre, la civilisation va se
faire botter le cul. 

Ce qui se passe aujourd'hui en Arménie, c'est de la petite bière, il n'y a pas d'évolution sans
choc et l'Homme aura des chocs, l'Humanité aura ses chocs, il n'y a pas d'évolution sans
choc, autant sur le plan individuel que sur le plan collectif. Le choc est essentiel à
l'évolution d'une société et à la restructuration créative de sa dynamique planétaire. Quand
ils disent : “ça va mal dans le monde”, je vous jure que ça va très bien aujourd'hui dans le
monde comparé à ce que ça ira demain.

RG : Seriez-vous pour continuer la démocratie durant la période des chocs, des
tremblements de terre, d'effondrements de certaines sociétés ?
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BdM : La démocratie c'est la meilleure forme de gouvernement, c'est la plus saine dans un
sens.

RG : Avec des gens pas intelligents ?

BdM : Écoutez, vous ne pouvez pas demander à une planète expérimentale d'être
intelligente, ça fait partie de sa conscience expérimentale de ne pas l'être, mais avec le
temps, il y aura des changements. Il y a une chose, une chose que je peux vous dire, c'est
que l'Humanité ne passera pas la fin du cycle à un nouveau cycle sans de très profondes
perturbations à tous les niveaux. Ceux qui regardent, ceux qui ont vu à la télévision le
fameux documentaire.. Présenté par cet acteur britannique Peter Ustinov : “Le défi mondial”,
ça vous donne une idée !

Ça vous donne une idée, le phénomène asiatique, le phénomène japonais, le phénomène de
la finance, la guerre de la finance, la guerre de l'économie, les marchés, les marchés
japonais, l'ouverture des marchés japonais, tout le développement de la structuration, le
développement de monolithisme oriental, asiatique ! Vous pensez que les peuples asiatiques
ont un amour fou pour nous, hein ? Vous pensez qu'il sont régis par les Lois de la foi
chrétienne : “aimez-vous comme on s'aime” ! Vous croyez que les pays socialistes vont
baiser les Américains, hein !

RG : Est-ce qu'on va être encore capable de...

BdM : Vous pensez que les Européens, le marché commun européen va nous faire des
faveurs, hein !

RG : Sans compter tout le côté tellurique ! 

BdM : Oubliez le côté tellurique, regardez le côté matériel ! Moi je vais vous dire une
chose, de temps à autre, je m'instruis de l'avenir parce que je veux m'instruire de l'avenir,
donc je fais de la communication, j'en parle à ma femme, ainsi de suite, et ce sont des
choses que je ne veux pas dire en public parce que ce ne sont pas des choses qu'il faut dire
en public, mais l'avenir de l'Humanité, le vingt-et-unième siècle va être un siècle
absolument “au boutte” ! 

La seule raison que je ne parle pas de l'avenir, c'est parce que je ne veux pas créer de
tension, je ne veux pas énerver les gens, ainsi de suite. L'Humanité, l'Homme n'est pas fait
pour la piètre existence qu'il connaît aujourd'hui, son pouvoir n'est pas à la mesure de son
Intelligence. Il y a des grands peuples, il y a des grands pays, nous sommes très chanceux au
Canada, il y a eu beaucoup d'évolution, l'Europe, l'Amérique... Lorsque vous allez en
dessous, que vous allez vers l'Equateur, vous avez déjà rencontré des familles riches au
Pérou ? Comment ils voient les Péruviens, les Incas ? 

Allez leur demander, comment ils voient ces gens-là, ce sont des animaux pour eux ! Vous
pensez que tous les gens pensent comme nous les Canadiens, les Américains, les
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Européens ?... Ça va très bien dans le monde ! Mais nous ne vivons pas de notre
Intelligence, nous vivons toujours à l'extérieur de soi, toujours à l'extérieur de nous-mêmes !

Donc imaginez-vous comment l'Homme peut-il en arriver à avoir une idée de ce qui se
passe dans le monde, de ce qui se passera dans le monde, si l'Homme n'est pas capable de
reconnaître sa propre Source, la Source de sa propre Intelligence, s'il n'est pas capable de
savoir comment, d'où ça vient sa pensée, qui la crée par rayonnement, sa pensée, quelle est
cette Intelligence en lui, quel est ce principe en lui ! 

Si l'Homme ne peut pas s'identifier avec ce principe pour se former une autorité créative et
participer à sa propre individualisation, comment voulez-vous que l'Homme, à la fin d'un
cycle, tel que celui que nous connaissons et que nous allons connaître plus tard, puisse
passer à travers ce cycle sans vivre de défaillance psychologique, sans parler de défaillance
psychique ! Les gens sont surpris parce qu'il y a tant d'aliénations mentales, c'est normal ! 

On n'a même pas été capable jusqu'à aujourd'hui, avec toutes les recherches qu'on a faites,
on n'a même pas été capable d'isoler, de comprendre de façon objective et créative le
phénomène de la voix ! Et nous sommes déjà très avancés dans toute la manipulation
biologique du cerveau, nous sommes très avancés dans la manipulation de la matière, nous
sommes très bons chirurgiens... FIN...  (coupure).
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Maîtres et initiés BdM-RG#61 (A et B) – 1980
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn

61A - MAÎTRES ET INITIÉS

Richard Glenn (RG) : Dans le cadre de Maîtres et Initiés…

Bernard de Montréal (BdM) :  L'Homme n'a pas toujours eu besoin des maîtres du monde.
Lorsque l'Homme a été préparé pour vivre sur la planète Terre, son âme était très jeune, et
l'âme n'avait aucune connaissance de l'expérience humaine, elle était sage, mais elle était
bête ; elle était belle parce qu'elle n'était pas souillée, mais elle n'avait pas l'expérience et
elle ne connaissait pas non plus la puissance de la matière. 

Au cours des très grandes périodes de temps qui ont évolué, qui se sont passées, l'âme est
devenue éventuellement incapable de se libérer du corps matériel et c'est à partir de ce
moment-là qu'il devenait important pour des êtres de venir à certaines périodes de
l'évolution, pour rectifier la ligne d'évolution que l'Homme devait suivre pour arriver
éventuellement à ce qu'il doit arriver ; la conscience totale. 

Les textes anciens, les textes orientaux, les textes égyptiens, les textes chaldéens tous ces
textes ésotériques, occultes, racontent l'histoire apocryphe de ces maîtres du monde, mais ce
que ces textes ne racontent pas, c'est la dimension de ces êtres et le pourquoi de leur intérêt
à l'évolution de l'Homme. Pour connaître un être d'une façon totale, il faut connaître les
archives, la mémoire de cet être-là, ainsi on peut brosser un tableau plus réel de leur mission
et de leur mandat. 

Si on retourne dans le temps, il y a eu sur le fameux continent de la Lémurie, dans le
Pacifique, un être qui a été responsable pour la destruction finale d'une civilisation mi-
éthérique, mi-physique, qui avait cessé de croître. Cette civilisation aujourd'hui continue
d'exister sur les plans invisibles, et le gros de sa population s'est centré ou a centré ses
activités sur la Lune. La faiblesse de ces êtres, c'était la crainte. Les maîtres savent que la
crainte c'est un cancer, que la crainte fait partie de l'ego, que la crainte est une fondation, un
bloc sur lequel s'érige la statue de l'ego. 

Et lorsqu'une civilisation est prise dans cette crainte, c'est très difficile pour cette civilisation
de servir un plan cosmique, elle doit être anéantie, ses pouvoirs d'évolution biologique ou
psychique doivent être retardés et souvent elle doit être envoyée à évoluer sur une autre
planète. Et c'est à ce moment-là qu'est venue la fameuse histoire de l'Atlantide. 

Durant la période Lémurienne, l'Homme avait accès à son corps éthérique, et ce corps
éthérique là lui permettait de faire des choses avec très grande facilité. Seulement il y avait
quelque chose en sa défaveur, c'est que le corps éthérique ne lui suffisait pas, c'est-à-dire
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qu'il lui manquait quelque chose dans son expérience. 

La raison pour laquelle il avait la crainte, c'est qu'il avait de la difficulté à voir très
clairement ce qui se passait autour de lui ; s'il entrait en contact avec des animaux, il avait
de la difficulté à combattre ces animaux pour sa survie alors que durant la période de
l'Atlantide, il se développa chez l'Homme ce que les occultistes appellent le corps astral. Ce
corps pourvoyait l'individu ou la race avec une faculté de vision dans le monde matériel
suffisamment aiguë pour très bien discerner les formes, et à ce moment-là, d'autres maîtres
devaient venir pour encore corriger l'évolution. 

Le problème sur l'Atlantide, c'était que le corps astral était insuffisamment intelligent, c'est-
à-dire que les passions, tout ce qui est du domaine humain, mais très planétaire, tout ce qui
est très lié à la forme, devenait facilement un objet de désir. Et quand je dis que le corps
astral n'était pas assez intelligent, je veux dire que l'Intelligence, le mental n'était pas assez
développé pour contrecarrer ces désirs très bas, fondamentaux, très primitifs de l'Homme. 

Alors il s'est développé sur ce continent, au sein de cette confédération, des tendances, des
mouvements tendancieux, des forces qui ont cherché à diviser la civilisation plutôt qu'à
l'unir. À ce moment-là, encore, des maîtres sont venus pour corriger la situation. 

Mais il y a un phénomène assez intéressant concernant les maîtres de l'Atlantide, c'est que
les maîtres de l'Atlantide avaient par surcroît de tâches, le désir de former sur la planète
Terre des centres d'énergie, ce qui n'avait pas existé auparavant. Ils voulaient former des
centres d'énergie, ce que vous appelez “des écoles”, afin de permettre à l'Homme dans
l'avenir d'avoir accès historiquement au “record” (enregistrement) de leurs activités. 

Lorsque l'Atlantide a été détruite, un de ces maîtres est parti vers l'Inde, vers l'Orient, vers le
Tibet, et une nouvelle préparation a été exigée afin de permettre une continuité éventuelle de
la connaissance. Lorsque ce maître est arrivé là-bas avec ses amis, il a particulièrement fait
état de la pauvreté mentale de l'Homme, de la nécessité de créer une race qui pourrait
éventuellement amener l'Homme à se servir d'une façon précise de sa pensée, sans pour cela
détruire la grande faculté intuitive qu'il possédait alors.

Mais les Hommes ne suivent pas l'évolution des principes par leur supramental, les Hommes
fuient constamment les conditions d'évolution sans s'en apercevoir. De sorte
qu'éventuellement, d'autres maîtres doivent venir ou apparaître sur la scène mondiale pour
corriger l'évolution, sa ligne de développement, et permettre éventuellement une
réorganisation de la conscience humaine. 

Plus loin dans le temps – je passe – il y a eu des maîtres entretemps, mais plus loin dans le
temps, un autre maître est venu, un maître spécial cette fois-ci, celui que nous connaissons
dans l'Occident comme étant le Christ, et ce maître a fait un travail particulier. Le travail
qu'il a fait, ce n'était pas de former une école, mais c'était d'instruire un petit groupe
d'individus dans la connaissance d'un Principe universel que tout le monde connaît.

Et si ce maître n'était pas venu, aujourd'hui notre civilisation serait totalement différente
pour la simple raison que, dans le Cosmos, là où l'Homme perd contact astralement,
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mentalement, avec le Cosmos, il doit être réinstruit astralement dans un principe qu'il a
perdu, par voie naturelle ; autrement dit, le concept de l'Amour n'existait pas sur l'Atlantide,
il n'existait pas durant la période Lémurienne, il a été institué durant la période Chrétienne,
parce que ce concept pouvait être compris par l'Intelligence et saisi par le cœur.

Mais le maître savait que l'Homme ne pouvait pas, ne pourrait pas appliquer dans sa vie ce
concept d'une façon parfaite, parce que le concept de l'Amour est un concept cosmique, c'est
un Principe cosmique. Et pour le vivre d'une façon cosmique, il faut le tuer sur le plan
spirituel. Alors l'aspect occulte du Principe de l'Amour sera connu dans les siècles qui
viendront, et l'Homme comprendra alors que l'Amour ce n'est pas un sentiment, c'est une
faculté, c'est un pouvoir de cohésion, c'est un principe d'organisation sociale à tous les
niveaux.

Et lorsque l'Homme possèdera ce Principe d'une façon totale, c'est-à-dire que lorsqu'il aura
accompli les étapes nécessaires pour lui permettre d'entrer en contact avec son propre
ajusteur de pensée, à ce moment-là, ce qu'on connaît comme l'amour aujourd'hui, sera
transmuté dans un pouvoir d'exercice sur le règne végétal, seulement sur le règne végétal. 

Alors les maîtres sont des entités qui proviennent de différentes planètes dans la galaxie ou
qui proviennent de différents plans dans le Cosmos. C'est très important de reconnaître qu'il
y a des maîtres qui n'ont plus à évoluer, qu'il y a des maîtres qu'on peut appeler des “êtres
descendants”, et qu'il y a des maîtres qu'on peut appeler des “êtres ascendants”. 

Le Christ était un être descendant, un être tel que lui n'a rien à apprendre, il sait tout. 

Les maîtres qui sont ascendants ont à apprendre, ont des erreurs à commettre parce que ceci
fait partie de leur évolution. Et c'est pourquoi, c'est très important pour l'Humanité de
reconnaître intuitivement si un maître est ascendant ou descendant. 

Si le maître est ascendant, il vous attirera à lui, vous irez vers lui ; s'il est descendant, il ira
vous chercher, c'est la grande division. 

Dans le moment de notre Histoire, à la veille d'un changement dans la ligne de l'évolution
de l'Humanité, c'est très important que les gens connaissent, réalisent, sentent surtout, la
vibration des maîtres. 

Les maîtres qui sont ascendants ont une fonction très importante pour l'Humanité.

Les maîtres qui sont descendants n'ont aucune fonction pour l'Humanité. 

Les maîtres qui sont descendants établissent sur la planète une vibration qui donne à
l'évolution de la civilisation une orientation.

Les maîtres ascendants ne donnent pas, ne créent pas de vibrations sur la planète, seuls,
mais ils peuvent le faire en groupe. Et les maîtres ascendants le feront en groupe lorsqu'un
maître descendant viendra et s'unira à eux par le centre. D'ici à ce temps-là, ils devront
œuvrer seuls et faire ce qu'ils ont à faire dans le cadre de leur compréhension.
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Nous allons vivre dans les quatre, cinq prochaines générations, une vie de plus en plus
bouleversante, mais aussi une vie de plus en plus grande, parce que nous allons vers une
nouvelle expérience, nous allons vers une nouvelle dimension. Il y a des Hommes sur la
planète Terre qui entreront en contact avec l'éther, qui entreront en contact avec l'invisible,
qui verront dans l'invisible, pas par le biais du corps astral, ils se serviront de leurs yeux
physiques, ils communiqueront par télépathie, ils connaîtront les secrets de la lévitation, ils
connaîtront la science cosmique, ils appliqueront la science cosmique, ils connaîtront les
secrets de l'Esprit humain, de l'âme, du corps humain et des fonctions de l'Esprit humain en
relation avec l'âme. 

Ils connaîtront la différence entre l'âme et l'Esprit, ils connaîtront les mensonges de l'Esprit,
il connaîtront les mensonges qui doivent être imposés à l'âme pour la correction de ses
erreurs antérieures. Ils connaîtront la Loi du mensonge, ils connaîtront pourquoi l'Homme
doit vivre le mensonge cosmique, ils verront clair, nul ne pourra leur mentir, il n'y aura pour
eux aucun maître. 

Avant que ce temps arrive, l'Homme doit souffrir, il y aura sur la planète beaucoup de
souffrance, et déjà aujourd'hui, nous en connaissons un peu. Les forces dans le Cosmos sont
très puissantes. Beaucoup d'êtres sur la planète mourront, c'est normal !

Beaucoup d'êtres survivront et beaucoup d'êtres seront enlevés de la planète pour une
correction de leurs vibrations afin de revenir plus tard dans le 21ème siècle sur le plan
physique, et travailler à l'évolution d'une nouvelle société. Et à l'intérieur de ce groupe, il y
aura un autre groupe qui vivra simplement dans l'invisible et qui s'occupera de l'évolution de
la sixième race de l'Homme. 

Aux confins des choses, aux confins du territoire psychique, il y a une limite et cette limite,
elle est dans chacun de nous.  On ne peut pas comprendre certaines choses tant que nous ne
sommes pas arrivés à un certain niveau de développement mental ; on ne peut pas se servir
de nos émotions intuitives, de nos facultés psychiques intuitives, d'une façon parfaite, tant
qu'il y a en nous de la coloration, tant qu'il y a en nous de la crainte, tant qu'il n'y a en nous
de la subjectivité. 

Souvent les gens me disent : “telle chose est négative ou telle chose est subjective,” les gens
ont de la difficulté à séparer l'une avec l'autre. Il y a une grande différence entre la
subjectivité et la négativité. Il y a des gens qui sont foncièrement négatifs, foncièrement
négatifs, c'est-à-dire qu'ils ont une déformation de caractère qui est basée sur une faiblesse
de l'âme. Il y a des gens qui sont subjectifs, mais il ne faut pas mettre ces gens dans le même
bateau parce que les Hommes sont beaucoup plus grands qu'ils ne sont petits. 

Rares sont les Hommes qui veulent faire mal pour rien, et souvent les Hommes qui font mal
pour rien, ne le font pas d'une façon volontaire, il le font parce qu'ils ont un émotif qui n'est
pas stabilisé. Alors si vous avez des amis et que vous les considérez négatifs, rappelez-vous
que le terme “négatif” est un terme très puissant, et que lorsque vous employez ce terme
pour qualifier l'attitude où la présence d'Esprit d'une autre personne, vous ne vous enlignez
pas avec ses vibrations réelles et profondes. 
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Si l'Humanité, les gens qui cherchent, les gens qui veulent se rencontrer, les maîtres qui
enseignent, si tous ces gens doivent un jour se reconnaître, se rencontrer, il est absolument
essentiel que les barrières qui existent entre eux à cause des personnalités, tombent, et la
meilleure façon pour débuter ce travail à long terme, c'est de faire comprendre à ces gens
qu'il y a dans chaque Homme une puissance, qu'il y a en chaque Homme un centre
d'énergie, qu'eux doivent sentir, qu'eux doivent sentir d'abord. 

S’ils sentent ce centre d'énergie, cette pulsation, cette vibration, même si elle est colorée par
la personnalité, le caractère, les choses et les évènements de la vie qui rendent terne le
visage de la personnalité, ils doivent faire l'effort de voir plus loin, regarder derrière la
carcasse et sentir la pulsation réelle de cet individu. 

Et à ce moment-là, ils peuvent commencer une amitié réelle et développer cette amitié
jusqu'au moment où ils arrivent à parler le même langage, et petit à petit s'élever sur la
vibration de l'intuition pour éventuellement en arriver à comprendre des choses qui ne se
comprennent pas par l'intellect, c'est-à-dire des choses qui appartiennent au supramental et
qui sont données à l'Homme au fur et à mesure où il a mis de côté ses émotions subjectives
humaines. 

Lorsque l'Humanité aura atteint un certain développement dans cette direction, viendra un
autre maître, et ce maître rencontrera ces individus, tout se fera d'une façon très rapide, tout
se fera d'une façon synthétique, tout se fera d'une façon parfaite, et ces individus seront
amenés en relation avec une conscience vibratoire quelque part sur la planète afin de
devenir conscients d'une façon instantanée, de la réalité qui se cache derrière le masque de
la matière. 

Tout ce qui est à la disposition de l'Homme, la religion, la politique, l'argent, la matière tout
est bon, c'est l'Homme qui déforme les choses, ce ne sont pas les choses qui déforment
l'Homme. 

Mais pour que l'Homme parte sur un pied qui l'amène éventuellement à se servir de l'autre,
il faut qu'il développe en lui-même des centres de gravité, c'est ça que les gens n'ont pas, des
centres de gravité ! Et un centre de gravité, ça ne se développe que par la conscientisation
constante, graduelle, des forces intérieures qui cherchent à briser, à rompre avec les illusions
de la personnalité. Et il y a partout dans le monde, des maîtres, des écoles qui enseignent des
techniques ou des méthodes qui vous amènent petit à petit à ça, mais ce n'est pas la fin. 

Ce que j'essaie de faire comprendre au public, c'est que nous vivons dans une dimension
spatiale, nous sommes bornés par un conditionnement temporel, nous n'avons aucune idée
de ce que signifie le temps, nous n'avons aucune idée des limites de l'espace, nous n'avons
aucune idée de la réalisation qui existe en soi- même en potentiel, et à cause de cela, nous
sommes forcés presque par tendance à mettre de côté ce qui choque. 

Mais remarquez bien une chose, c'est que dans toute évolution, dans tout changement de
cycle, dans toute pénétration des Forces cosmiques sur un plan de l'évolution, il y a un
changement de fréquence. Il y une collusion de l'ancien avec le nouveau. Et c'est dans le

1826



processus de cette collusion entre l'ancien et le nouveau que l'Homme doit prendre une
position : soit qu'il demeure avec l'ancien pour des raisons émotives, sentimentales,
intellectuelles, ou qu'il se dirige petit à petit – pas tout d'un coup – mais qu'il se dirige petit à
petit, qu'il donne une chance au nouveau.

Et souvent il s'apercevra peut-être une année ou deux années après, qu'une fois qu'il a goûté
du nouveau, il est incapable de s'intéresser à l'ancien, mais il y aura une petite nostalgie,
c'est normal parce que l'Homme est sentimental, l'Homme est romantique, l'Homme vit dans
le passé, l'Homme ne peut pas plonger directement dans l'avenir parce qu'il ne connaît pas
l'avenir. Et lorsqu'on se plonge dans une direction ou dans une orientation qu'on ne connaît
pas, on a crainte !

C'est pourquoi je dis, si on vous dit : “allez vers la droite”, ne le faites pas, restez en place,
si on dit : “allez vers la gauche”, ne le faites pas, restez en place. Regardez vers la droite,
regardez vers la gauche et laissez-vous attirer par vos propres forces internes, de sorte que
vous serez les seuls juges de la direction qu'on vous indique. Si vous êtes vrais, vous
prendrez telle direction, si vous êtes faux vous en prendrez une autre. 

Aucun Homme n'a le droit de juger un être humain ; ceux qui le font se rendent
automatiquement incapables de dialoguer avec eux d'une façon parfaite. 

Tous les êtres humains ont plus ou moins une âme... Pas tous ! Les êtres humains n'ont pas
tous une âme développée, il y a même des êtres humains qui n'ont pas d'âme du tout. Une
des raisons... La science souvent parle du “cloning”... Dans les laboratoires Américains, en
Russie, on s'intéresse beaucoup à cette expérience scientifique parce qu'elle implique pour la
civilisation, à l'échelle du travail, des facultés ou des pouvoirs ou des capacités très
grandes ! On prend la cellule de l'individu, on la reproduit, mais je vous avertis, c'est contre
les Lois cosmiques de faire du “cloning”.

L'Homme n'est pas prêt à faire du “cloning”. La science qui existe sur la Terre, ce n'est pas
de la science, c'est une forme de science. La science elle est parfaite, la science ne fait pas
d'erreur, et si l'Homme en arrive un jour à faire du “cloning” sans préparation, sans savoir,
sans connaître les Lois de l'évolution, automatiquement il entrera dans une ère de danger
aussi grande que l'ère atomique où il a mis le pied. 

De la même façon que l'Homme n'a pas le droit de fissionner l'atome, de la même façon
l'Homme n'a pas le droit encore de faire du “cloning”. Il y a des Lois très sévères au niveau
cosmique concernant le “cloning” parce que, sachez que lorsque vous faites du “cloning”,
l'âme ne s'incarnera pas. Alors si l'âme ne s'incarne pas dans un corps qui a été produit
systématiquement en laboratoire, qu'advient-il de ce corps, qu'advient-il de ses facultés ?!

Si vous progressez dans le temps et que vous étudiez les possibilités de la science cosmique,
au niveau, par exemple, de la mémoire, et des contrôles dans les mémoires sur le corps
éthérique d'un être, vous réalisez très facilement qu'éventuellement l'Homme pourra établir
des liens vibratoires entre la mémoire éthérique et ce clone. 

Si ce clone est dirigé par des entités qui cherchent à retarder l'évolution de l'Homme, des
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entités qui prennent sur la planète physique, le pouvoir, si elles prennent le pouvoir du
gouvernement, vous pouvez facilement vous imaginer ce qui peut se passer. 

En Allemagne durant la deuxième guerre mondiale, il y a eu des intérêts très occultes. Le
mouvement nazi c'est un mouvement occulte, ce n'était pas un mouvement politique, ce
qu'on connaît du mouvement nazi par la presse ou par les écrits, c'est simplement du
matériel pour des intellectuels. Le mouvement nazi était foncièrement un mouvement
occulte. Les gens qui travaillaient au sein de ce mouvement étaient en communication avec
les forces sataniques, ce que les gens appellent “les forces sataniques”, je ne veux pas entrer
dans la définition de ces personnages.

Alors, admettez que dans des conditions de sciences avancées où vous avez un régime
politique dictatorial qui a des relations étroites avec des Intelligences qui veulent retarder
l'évolution de l'Homme, admettez que le “cloning” peut être très dangereux !

RG : D'où venaient les Hommes primitifs ? N'y a-t-il pas un risque que nous soyons nous-
mêmes le produit d'un clonage ?

BdM : Non, non, l'Homme n'est pas un produit de clonage. Au début, les gens ne semblent
pas comprendre comment l'Homme est venu sur la Terre. Au début, l'Homme, ce qu'on
appelle l'Homme d'aujourd'hui n'existait pas. L'Homme original était très différent, il était
semblable à ce que les archéologues ou les anthropologues appellent le fameux
Australopithecus et toutes ces choses. 

Il est venu un moment dans cette évolution où il y a eu contact entre – et ça, c'est très tard
dans l'évolution de l'Homme, très tard, ça veut dire très rapproché de nous – où il y a eu un
contact entre des Intelligences venant du Cosmos avec ces hommes, ces femmes, et c'est de
ce contact que sont nées les races. 

Les races n'existaient pas au début, telles que nous les connaissons. Le Chinois, l'Indo-
européen, l'Indien, ces races sont venues après le contact de l'Homme avec des races venant
du Cosmos, mais déjà l'Homme existait sur la Terre. Il n'y a eu aucun clonage, aucun
clonage. 

Si je sais qu'on parle dans certains milieux du contact entre l'Homme et les extraterrestres,
de ces manipulations scientifiques et tout ça... Ce n'est pas à moi de vous dire si c'est
comme ci, ou si c'est comme ça, c'est à vous d'en arriver à sentir si c'est comme ci ou si c'est
comme ça, parce que si moi, je vous dis que c'est comme ça, là je forme une autre école, je
ne veux pas former d'école, je vais aller contre ce que l'autre personne dit, ce n'est pas mon
but. 

S'il y a de l'information, de la mauvaise information provenant du Cosmos par des
Intelligences qui veulent retarder l'évolution de l'Homme en créant chez l'Homme ou dans la
masse humaine, par les médias d'information, ce que j'appelle de la nausée intellectuelle,
que le public, que les gens en soient avertis par eux-mêmes. On n'est plus à un moment dans
l'Histoire où tout va vous être donné sur un plat d'argent. 
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Demandez une question vous avez une réponse, une autre question vous avez une réponse,
une autre question vous avez une autre réponse. Si l'Homme n'a pas la capacité aujourd'hui
de sentir s'il y a du vrai ou du faux dans les révélations faites par des Intelligences
extraterrestres, il doit en arriver à pouvoir le faire, et s'il ne le fait pas, il sera pris lui-même
dans ce piège ! C'est ça l'Histoire de l'Homme ! 

C'est le conflit entre des Intelligences qui ont un intérêt et d'autres Intelligences qui ont un
autre intérêt. Moi tout ce que je fais, c'est de vous indiquer les mécanismes d'aberration, les
raisons pour la mise en place de ces mécanismes-là, et les raisons pour lesquelles vous
devriez vous-mêmes en arriver à les connaître ces mécanismes internes là, qui vous
permettent de vous libérer une fois pour toutes des opinions de tout le monde, que ce soit
des extraterrestres ou des terrestres. Je m'en fous des extraterrestres... (coupure
enregistrement)... 

(Reprise en cours) (...) Que ce soit une volonté, qu'il soit en collusion avec une certaine
forme de spiritualité, il va vous imposer une certaine volonté, tandis que les initiés, si on
emploie le terme “initiés” d'une façon sérieuse là, et non d'une façon personnelle, comme
des gens peuvent dire, par exemple : “moi je suis initié à telle chose”, ça, c'est une initiation,
c'est un mot. 

Mais quand on parle des initiés là, les êtres qui sont cosmiquement en relation avec
l'Homme, ces êtres-là ne vous imposeront aucune volonté à aucun niveau, ils vont vous faire
connaître des aspects de la programmation évolutionnaire de la planète, en passant par des
truchements psychologiques pour que vous puissiez comprendre ; le Christ en est un
exemple : l'Amour. 

Ils vont faire comprendre certaines choses à l'Homme, mais ils ne peuvent pas expliquer à
l'Homme le TOUT de ce qu'ils lui font comprendre. L'initié ne peut jamais, jamais, jamais,
raconter à l'Homme ce qu'il sait. Les maîtres du monde peuvent raconter à l'Homme ce
qu'ils savent. J'irais beaucoup plus loin que ça, pour respecter la volonté de ceux qui
travaillent à la hiérarchisation de la conscience humaine sur la planète Terre, je dirais que
les maîtres du monde, s'ils sont étudiés à la lumière parfaite de la connaissance interne, ont
travaillé avec les forces lucifériennes !

Chacun peut par intuition reconnaître ce qui est vrai de ce qui est faux. Si vous vous laissez
prendre par des mots, ça ne fera pas de dommage sur le plan humain, mais ça retardera votre
évolution. Il y a plusieurs façons de prendre la connaissance, de s'intéresser aux choses. Si
on lit des livres et que c'est intitulé “Les maîtres du monde” et qu'on le lit ce livre, ça va, on
apprend des choses. 

Mais si on vit dans la vibration du terme, si on travaille supramentalement avec les
Intelligences qui coordonnent l'évolution de l'Homme, automatiquement il y a une rupture,
il y a une cessation de l'activité vibratoire en relation avec ce terme. Alors pourquoi ? Il faut
que l'on puisse soi-même savoir ce qui se passe, sans cela on se laisse influencer par des
notions qui, en elles-même, sont bien, mais qui pour vous-mêmes, retardent votre
compréhension parce qu'elles vont créer automatiquement un blocage entre votre mental et
le supramental. 
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Si vous parlez, si vous vous dites : “Maîtres du monde”, c'est une vibration, si vous dites :
“Maîtres du Cosmos”, ça c'est une autre chose, c'est une autre chose ! Les Maîtres du
Cosmos sont des initiés, il y a des Maîtres du Cosmos qui sont venus ici et qui ont donné à
l'Homme énormément de science et de sagesse, mais ces gens-là n'étaient pas les maîtres du
monde. 

On prend à la légère les concepts, les idées ésotériques ou occultes qui nous viennent de
partout dans le monde, et on ne juge pas ces choses à la lueur de nos propres sens internes,
de là le danger. Ce qui s'est passé en Allemagne était justement ça, ce qui se passe dans les
sectes, dans les cultes, c'est justement ça. Il ne faut pas tomber en adoration devant de
grandes idées ou de grands concepts ou de grandes personnalités historiques qu'on ne
connaît pas. 

Il faut se servir du matériel historique pour se former une idée de ce qui s'est passé, mais ce
qui s'est passé, vous ne le retrouverez que dans les archives, que lorsque vous verrez dans la
mémoire, là vous verrez. Mais ce que vous prenez d'une façon littéraire, d'une façon
philosophique, ou d'une façon théologique, ou d'une façon évangélique, de toutes les façons
ce sont tous des sauces qui servent à cacher la puanteur de la viande. 

Le grand Steiner, le grand Rudolph Steiner réalisait durant sa vie combien le monde astral
était contaminé, à un point tel que ceux qui voyageaient, qui allaient sur ces plans, avaient
de la difficulté à voir précisément d'une façon certaine ce qu'ils observaient. Si les choses, si
la connaissance, si les faits historiques étaient si précis, si justes, il n'y aurait pas cinquante-
six mille idées, il y aurait une continuité, il n'y en a pas de continuité !

Il n'y a aucune continuité dans la connaissance humaine, les historiens ésotériques ou autres
font un effort louable. Quels sont les êtres qui peuvent regarder l'Atlantide et suivre
l'évolution de l'Atlantide et dire : “c'est comme ça que ça c'est passé, c'est comme ça que ça
c'est passé à telle date, l'île a été détruite à tel jour”. Ces connaissances sont tellement
profondes dans l'Homme, que l'Homme est presque obligé de les garder pour lui-même et
d'en donner un petit peu à la population.

C'est louable qu'il y ait des gens, qu'il y ait des Blavatski qui ont fait un travail, qu'il y ait
des Bailey qui ont fait des travaux, ça c'est une chose, ça c'est leur chose, c'est leur vie, c'est
leur plan de vie, ce sont leurs vibrations. Ces gens-là aussi sont en évolution, vous prenez ce
qu'ils vous donnent, vous regardez ce qu'ils vous donnent, mais vous le regardez, pas
nécessairement le manger, puisque vous avez en vous votre propre nourriture. 

L'Homme ne peut plus se permettre d'être influencé, à quelque niveau que ce soit. Là je
vous dis ça, on est en 1980, vous verrez en 90, en 99, en 2034 ! L'Homme ne peut plus se
permettre d'être influencé ! Lorsque des civilisations extérieures viendront ici en voyage
pour des raisons d'expéditions scientifiques, pour des raisons de contact politique, je plains
ceux qui n'auront pas compris que l'Homme ne doit pas se laisser influencer. 

Parce que l'Homme s'apercevra à ce moment-là que ces gens ont des pouvoirs naturels qui
dépassent votre imagination, des pouvoirs qui appartenaient dans le passé à ces maîtres du
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monde, ou à ces initiés, mais avec lesquels la conscience moderne n'a aucun contact. 

Il y a des gens qui me disent : “on vous demande une question et vous allez comme ça”...
Ouais, c'est ça, je vais toujours faire ça. Le but de ce que je fais n'est pas dans le but de faire
quelque chose, regardez la circularité de la réponse : le but de ce que je fais est dans le but
de ne rien faire pour vous, excepté vous faire sentir par vibration ce que moi je vis par
contact, de sorte que vous puissiez éventuellement par vibration sentir, savoir la même
chose en passant par des épreuves parallèles, s'il le faut. Les gens sont assoiffés d'occultisme
et d'ésotérisme, et les maîtres du monde, et les maîtresses des maîtres du monde (rires du
public) !

Imaginez-vous si quelqu'un, un jour, pouvait écrire un livre sur les maîtresses, la sexualité
des maîtres du monde, ça se vendrait comme ça, c'est normal, l'Homme est assoiffé de
sensationnalisme ! Si quelqu'un un jour arrive et trouve d'une façon assez probante le nom
de la maîtresse du Christ, là on va faire toute une histoire... Ça va faire parler les langues et
ça va faire pleurer les sœurs (rires du public).

RG : Je m'en allais dans la chambre à coucher (rires du public) pour demander si les
maîtres du monde ont conservé sur la planète, les maîtres de l'initiation, les lieux appelés
Agartha ou Shambhala, des lieux qui ne sont pas à la portée des yeux de tout le monde, et
des lieux qui ne sont pas non plus à la portée des moyens de transport des êtres humains. Il
y a des sas, il y a des couloirs, il y a des portes. Agartha et Shambhala, on en entend parler
dans l'ésotérisme, ça fait partie des feuilletons...

BdM : Bon ! Alors il y a l'Agartha et il y a Shambhala. Ce sont ce sont des centres
d'Intelligence, ce sont des sociétés occultes – je déteste le terme “occulte” – ce sont des
sociétés qui évoluent sur un autre plan, et ces sociétés-là sont très actives, et ces sociétés-là
sont reliées en différents endroits de la planète par ce que les gens appellent “des corridors”.
Ce ne sont pas des corridors physiques, ce sont des corridors éthériques. Il peut y avoir une
porte d'entrée quelque part, mais les corridors eux-mêmes sont éthériques, ils sont dans une
autre dimension, et les gens voyagent dans cette dimension.

Alors quelqu'un qui est au Tibet peut aller en Amérique du Sud en passant par ce corridor-
là. Il y a au centre de la Terre aussi une autre collectivité intelligente, beaucoup plus néfaste
pour l'Homme que l'Agartha et Shambhala. Quand on parle de l'Agartha et de Shambhala ou
quand on parle de ces sociétés intelligentes, les gens s'imaginent que les êtres qui vivent
dans ces lieux sont des êtres qui s'occupent de l'évolution de l'Homme ! Pas
nécessairement ! Et ce n'est pas d'eux que vous le saurez. 

Les sociétés occultes, les mondes invisibles ou les organismes intelligents des mondes
invisibles ont toujours, pour ceux qui les écoutent, des programmes de haute valeur
concernant l'évolution de l'Homme. Mais est-ce que ces programmes-là sont réellement de
haute valeur, est-ce que ces programmes-là sont réellement dangereux ?... L'Homme a vécu
pendant des siècles une période qu'un écrivain européen a bien intitulé : “L'involution”.
Durant l'involution, il y a eu de bonnes choses, il y a eu de mauvaises choses. 

Durant l'évolution, il y aura de bonnes choses et de mauvaises choses ! Il y a toujours deux
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courants, mais là où se rencontrent ces deux orientations, c'est là que l'Homme doit faire un
choix – pas un choix psychologique – il doit faire un choix dans ce sens qu'il doit lui-même
savoir où il va. 

S'il ne sait pas où il va, il sera apporté, emporté par les évènements. Que les gens
s'intéressent à Shambhala ou à l'Agartha, ça, c'est une chose, que les gens essaient par le
biais des déplacements astraux d'aller dans ces régions, c'est une autre ! Ce sont des mondes
qui peuvent facilement créer à ce voyageur des illusions puissantes ! 

Je vous ai déjà dit : si jamais Lucifer vient chez vous l'après-midi, il sonne à la porte, il ne
va pas se présenter comme Lucifer, il va dire : “je suis Michel Archange”... Il va même
vous apporter une rose, mais ça, ça va être une erreur psychologique de sa part, c'est un lys
qu'il devrait apporter.

Concernant les mondes de l'Agartha et de Shambhala, c'est la même chose, il y a deux
règnes dans ces mondes, il y a deux niveaux d'Intelligences qui dominent ces mondes.
L'Homme n'a pas besoin de créer autour de lui un cercle de feu permanent pour représenter
ce qui, en lui, est la conscience totale. Si l'Agartha, pour se maintenir en communication
avec les forces, doit se servir d'un cercle de feu maintenu en permanence, c'est parce que le
feu sert à contrôler les Intelligences avec lesquelles ils ont un rapport. 

Les Intelligences cosmiques, les Intelligences parfaites n'ont pas besoin de feu pour être
contrôlées et elles ne sont pas contrôlables ! Si vous pouvez contrôler une Intelligence, vous
pouvez être assurés que cette Intelligence est soit arhimannienne ou luciférique. Les
Intelligences qui sont dans les plans de perfection, dans les plans de Lumière, ne se font pas
contrôler, je défie qui que ce soit, à quelque niveau d'évolution occulte, ésotérique, qu'il soit,
de me prouver le contraire. 

Ils vont vous amener à travailler avec eux, sous leurs conditions, jusqu'au moment où vous
puissiez être en harmonie vibratoire sur le mental et l'émotion, le plan éthérique, tout ça, et
supporter leur présence constante. Mais si jamais ces êtres, ces Intelligences, vous donnent
le pouvoir, ce ne sera jamais pour les yeux du public. Si vous contrôlez les forces, ces forces
ne sont pas d'un haut niveau d'évolution. Elles peuvent vous servir, du moment que vous
savez avec qui vous traitez.

Je n'ai pas d'objection à ce que les gens travaillent par la volonté et les mécanismes occultes
à se servir des forces élémentales, mais je vous assure que si ces gens n'ont pas la force
interne suffisamment grande, éventuellement ces forces les réduiront à l'insanité ou au
suicide. Quel droit possède l'Homme de commander ? Il ne possède le droit de commander
lorsque lui-même été commandé, et qu'il a lui-même été capable de soulever le contrat, le
mandat de ce commandement. On ne fait pas de contrat avec Dieu, on peut faire un contrat
avec d'autres forces, mais on ne fait pas de contrat avec des Intelligences parfaites !

Ceux qui ne comprennent pas ça verront par leur expérience qu'il y a une raison derrière ce
que je dis. Les gens qui sont dans la salle ici sont des gens qui s'intéressent à un aspect des
choses ésotériques, mais il y a des gens dans le monde qui pratiquent réellement avec très
grande volonté et grande assiduité des méthodes pour communiquer, travailler, s'instruire,
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recevoir, d'Intelligences dont ils ne connaissent même pas l'origine. 

Je vous donne un exemple. Les nazis ont envoyé au Tibet – c'est connu ça, ce que je vous
dis – ont envoyé au Tibet une délégation pour entrer en contact avec les forces de l'Agartha.
Hitler était censé gagner la guerre, ces forces devaient supporter les activités occultes du
mouvement nazi, Hitler a perdu la guerre. Quand il a perdu la guerre, qu'il a su qu'il perdait
la guerre, il a créé des conditions en Allemagne pour que se suicident – parce qu'ils n'ont
pas voulu tomber dans ses mains – un grand nombre de personnes qui venaient de l'Orient,
qui étaient liées à tout ce mécanisme.

Alors pourquoi Hitler qui demande de l'aide des forces occultes, qu'on lui promet de l'aide,
et qu'éventuellement on le laisse tomber ?! Qui est-ce qui “run”, qui est en contrôle de
l'évolution, qui est en contrôle des grands mouvements, qui est en contrôle des forces dans
l'Univers ? Les forces sataniques peuvent travailler, peuvent faire un certain travail jusqu'à
un certain point, mais ce ne sont pas les forces sataniques qui ont le dernier mot. Alors
Hitler s'est fait prendre dans son propre piège ! Il a demandé de l'aide, on lui a offert de
l'aide, et au dernier moment on l'a laissé tomber parce que le but, les intérêts de Hitler ne
sont pas nécessairement les intérêts de ces forces. 

Hitler veut gagner la guerre pour mille ans à venir, mais ces forces veulent simplement créer
la guerre, ils l'ont fait ! Alors que vous me parliez de Shambhala ou de l'Agartha ou de tous
ces “tatas”, je m'en “foute” (je m'en fous), ce qui est important pour moi, ce sont mes
centres de gravité, que je ne sois pas influençable ! S'il y a une rose ou un lys là-bas quelque
part dans ces milieux, je saurais y aller sans crainte. Les gens au Québec sont assoiffés de
ces choses, c'est bon, mais “faut pas charrier” !

RG : Comment identifier les entités qui entrent en relation avec l'Homme, sont-elles des
forces de service ou des forces de domination ? 

BdM : Ça, ça fait partie de notre propre “ball game”. Si vous entrez en contact avec des
Intelligences supérieures, c'est une initiation, et c'est au cours de cette initiation-là que vous
éliminerez les craintes qui sont rattachées à ce phénomène, que vous arriverez
éventuellement à avoir la certitude du phénomène et d'être totalement calme dans ce
phénomène-là. Il ne faut pas que vous vous cassiez la tête, les forces de service sont au
service de l'Homme, les forces de domination achèvent le cycle de domination. 

S'il y a des gens dans la salle qui pratiquent ce qu'on appelle “la magie noire”, qui sont très
adeptes à cette science, sauront par référence s'ils ne le savent pas présentement que, dans la
bible satanique, il est une chose qui est très vraie, c'est que les forces occultes sataniques
sont les forces les plus puissantes sur la Terre aujourd'hui et que, lorsque pour employer les
termes précis, lorsque le fils de l'Homme reviendra sur la planète – je n'interprète pas ça là –
lorsque le fils de l'Homme reviendra sur la planète, ces forces-là seront détruites. 

Alors c'est pour ça qu'il y a un gage d'espoir pour les gens qui entrent en contact avec des
idées nouvelles et qui s'acheminent vers un plateau de conscience ! À savoir que les forces
d'interférence, de tous les niveaux, de tous les acabits, ont un temps et un cycle très limité !
Et qu'après ce cycle, elles n'auront plus de gérance sur la planète Terre jusqu'à ce qu'un
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nouveau cycle recommence et qu'elles reviennent encore en force... (coupure et reprise avec
autre sujet) !

(…) Les cycles de la Lémurie et de l'Atlantide sont des cycles majeurs et le prochain cycle
majeur, c'est celui dans lequel nous pénétrons petit à petit. Alors la Lémurie a servi dans son
évolution pour le développement du corps éthérique humain, l'Atlantide a servi pour le
développement du corps astral de l'Homme, et le prochain cycle servira pour le
développement du corps mental humain.

RG : Est-ce que la haute performance technologique de notre époque n'est pas la preuve
que nous sommes déjà entrés dans le cycle mental ?

Bd M : Le développement technologique est une manifestation directe de l'Intelligence
Atlantéenne de l'Homme.

RG : Atlantéenne ?

BdM : Oui, c'est pour ça que les Américains sont les plus avancés dans le monde, dans la
technologie, qu'ils ont donné “l'impulse” (impulsion) originale parce que c'est en Amérique
que l'on retrouve le plus grand nombre d'incarnations d'anciens Atlantes qui avaient eux,
une science très développée. Mais ce qui se fait aujourd'hui, puis ce qui s'est fait durant la
période de l'Atlantide, puis ce qui se fera demain, c'est une autre paire de manches. 

Les Atlantes avaient des vaisseaux pour aller dans les airs, puis ils avaient des vaisseaux
pour aller dans la mer, mais ils ne pouvaient jamais sortir de l'atmosphère planétaire
terrestre, tandis que l'Homme nouveau...

RG : Pourquoi ?

BdM : Parce qu'ils étaient en stage involutionnaire... Ils étaient en stage involutionnaire !
Cest quand l'Homme commence la période d'évolution qu'il prend sur lui la responsabilité
de ce qu'il fait et qu'il devient lui-même la responsabilité de ce qu'il est.

RG : Le tournant entre l'involution et l'évolution s'est produit à quel moment ? À la
destruction de l'Atlantide ? 

BdM : Non, il se produit présentement.

RG : On est encore en involution ?

BdM : On est au point de rencontre des deux.

RG : Est-ce que, comme d'autres diraient, c'est le Christ qui est venu tourner le vent ?

BdM : Le Christ, il n'est pas venu encore, il est en vacances (rires du public). Quand il va
venir, ça va être tout un “party” (une partie).
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RG : Une dame demandait justement Bernard, si au début du nouveau cycle, l'être humain
aura un corps transmuté à l'exemple de ce que l'on appelle le corps glorieux du Christ ?

BdM : Quand j'ai dit : lorsque le contact se fera entre la hiérarchie, la conscience Christique
puis l'Homme, ça se fera à travers un corps parfait, mais qui aura été construit dans une
autre partie de la galaxie, avec comme modèle la structure atomique et la mémoire atomique
du corps du Christ. Le corps du Christ, lorsqu'il a été transmuté par la Lumière est devenu
automatiquement parfait. 

Ce corps-là va servir de modèle à la constitution, à la reconstruction du modèle planaire des
êtres qui vont revenir sur la Terre pour contacter l'Homme, mais qui vont être, eux, modifiés
dans tous leurs instants par la conscience et l'énergie du Christ. Alors à votre question, je
donne cette réponse-là. Puis je tiens à vous dire que votre intuition est très intelligente, puis
votre intelligence très intuitive.

RG : Est-ce qu'il y a quelqu'un d'autre au micro ? 

Une dame du public : Oui, moi, je voudrais savoir, le Christ de ce temps-là, est-ce qu'il a
évolué en parlant d'aujourd'hui, ce qu'il est aujourd'hui ?

BdM : Bon, quand on parle du Christ de ce temps-là, il faut comprendre que dans ce temps-
là il y avait un maître qu'on connaissait sous le nom de Jésus. Ce qui est christique dans
Jésus, c'est sa conscience. La conscience du Christ était parfaite, mais toute conscience
évolue parce que toute perfection tend vers l'infinité d'elle-même. Si la perfection n'existait
pas dans les plus hautes hiérarchies du Cosmos, il y aurait automatiquement une cessation
d'activité. 

Alors le Christ n'évolue pas dans le sens qu'il a à apprendre, mais le Christ évolue dans le
sens qu'il doit parfaire son plan. Quand je dis que le Christ vient du Cosmos, je parle d'une
origine, autrement dit, de mouvement de son Esprit des plans supérieurs de l'universel vers
le bas, qu'on pourrait appeler une effusion, jusqu'au moment où son Esprit s'incarne dans la
matière. 

Quand je dis que le Christ vient du Cosmos, je ne veux pas dire que le Christ est issu du
Cosmos, je veux dire qu'il vient des plans supérieurs de l'universel. Que le Christ soit en
dehors du Cosmos matériel, c'est évident, mais que le Christ provienne des Cosmos
spirituels, c'est aussi évident. 

Que le Christ ne soit pas un extraterrestre c'est très évident, et la compréhension que j'ai de
ce que je dis est totalement en accord avec ce que vous mettez devant moi. Il y a peut-être
des mots qui créent un manque de compréhension de ce que je veux dire, mais ce que je
veux dire, c'est exactement ça.

Quand je parle du Cosmos, je ne parle pas du Cosmos matériel, je parle de tous les plans de
la création. Le Christ vient des plans supérieurs de la création et il s'incarne sur les plans
matériels en tant qu'Homme. Dans le Cosmos matériel et dans le Cosmos invisible il y a des
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régions très vastes, il y a des régions qui sont plus dominées par ce qu'on appelle les forces
sataniques, et dans l'universel, les plans se communiquent l'un à l'autre par des réseaux
d'information. 

Il y a des entités sur les plans supérieurs qui communiquent les informations à des entités de
plus basses vibrations, ainsi de suite, c'est une hiérarchie. Et l'Homme sur le plan matériel
reçoit éventuellement cette information qu'on appelle la pensée humaine, il reçoit l'énergie
de cette information. 

Lorsque l'Homme est conscient de son moi intérieur, il s'aperçoit que la pensée qu'il pense
provient des plans spirituels, mais dans le passage à travers les différents niveaux de cette
constitution extraordinaire qu'est le Cosmos matériel et immatériel, il y a des entités qui
aussi sont en évolution et qui retardent le passage de ces énergies-là, et qui font interférence
avec la communication entre l'Homme et la hiérarchie. 

Dans le cas de certains personnages comme Catherine de Sienne et d'autres personnes qui
reçoivent la connaissance infuse, lorsque la Hiérarchie veut que ces personnages reçoivent
une information totalement parfaite, non teintée par des interférences qui viendraient des
autres plans, ils mettent automatiquement ces personnes dans des états spéciaux où la
conscience éthérique devient très puissante, où la personne lévite et où la personne,
automatiquement, entre en relation vibratoire directe avec ces hiérarchies.

Et c'est pour ça que les interférences des forces ou des Intelligences retardataires ne sont pas
possibles, et ces gens-là sont souvent des êtres qui ont apporté à l'Homme de l'information,
de la connaissance précise, sur laquelle ou sur lesquelles, informations, l'Église ou des
organisations peuvent se baser pour continuer leur “missionnariat” ou leurs actions de
religion... FIN.
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1605 (Première partie 62 A) https://youtu.be/PWGNaXwnZyY?si=TOwllrzioSKdyi-O
1606 (Deuxième partie 62 B) https://youtu.be/0KN0nvPyY5M?si=CgEYQrTbMOmLIJky
1607 (Troisième partie 62 C) https://youtu.be/HnuRFyMYlCU?si=AuS_azevaB0id4Vc
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal - Richard Glenn 
à Québec

62A-B-C - INVOLUTION VS ÉVOLUTION (Mini-séminaire)

Version intégrale longue avec rajout de passages ne figurant pas dans les vidéos

Richard Glenn (RG) : Moi ce soir, Bernard, je voudrais que tu me fasses un dessin sur
toute l’histoire, là : le supramental, l’esprit, l’énergie, les plans de la Lumière, le
supramental, l’astral…

Bernard de Montréal (BdM) : Si tu peux arrêter de parler, on va commencer (rires du
public). C’est un bonhomme ce Richard, un bonhomme ! Je vais vous faire un changement,
je vais vous donner un petit séminaire, hein, c’est amusant, ça ne te dérange pas ?

RG : C’est excellent, excellent ! Je n’ai jamais assisté aux séminaires, enfin en voilà une
petite idée de ce que c’est !

BdM : Bon, alors je sépare l’évolution de l’Homme, je lui donne une courbe descendante et
une courbe ascendante O.K. ? La courbe descendante je l’appelle l’involution, la courbe
ascendante je l’appelle l’évolution. Et aujourd’hui l’Homme se situe à la pointe de rencontre
de ces courbes-là. 

Mettons une date : 1969 si vous voulez. Si on regarde l’évolution – non pas d’un point de
vue Darwiniste – mais d’un point de vue occulte, autrement dit selon les recherches
intérieures de l’Homme et qu’on recule dans le temps, on peut situer il y a douze-mille ans
l’effondrement d’une grande civilisation à laquelle le nom de l'Atlantide a été donné. 

Donc c’était une période où l’Homme a intensément développé ce qu'on appelle le corps
astral qui est un aspect de sa conscience, qui est un véhicule subtil de sa conscience, qui est
directement relié à tout ce qui est “psycho-émotionnel”. Et ensuite, après la destruction de
cette civilisation jusqu’à aujourd’hui, l’Homme a développé une autre partie de sa
conscience, qu’on peut appeler occultement le développement de la conscience mentale
inférieure, qui a donné naissance au développement très avancé de l’intellect, qui
aujourd’hui sert à l’Homme pour la compréhension du monde matériel. 

Et à partir de 1969 sur cette planète, il y a eu un phénomène nouveau dans la conscience de
l’Homme auquel on peut donner le nom de fusion ou auquel on peut donner le nom d’éveil
de la conscience supramentale sur Terre. Et il y a des Hommes dans le monde qui ont cessé
de fonctionner au niveau du mental inférieur, donc de l’intellect, et qui ont commencé à
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développer encore une autre couche de conscience qu’on appelle la conscience
supramentale. Et ces Hommes ont développé des facultés qui sont en voie de
développement, et qui elles aussi coïncideront avec un autre cycle d’évolution, qu’on peut
appeler une sixième race-racine. 

Occultement parlant, lorsque l’on parle de l’évolution de l’Homme, on parle de l’Atlantide
qui était la quatrième race-racine avec ses sous-races, les races Indo-Européennes dont nous
faisons partie, qui font partie de la cinquième race-racine et ses sous-races. 

Et il y a maintenant le début dans le monde d’une nouvelle race-racine qui donnera aussi ses
sous-races. Et il y aura en finalité une septième race-racine qui permettra à l’Homme
d’atteindre un niveau d’évolution suffisamment avancé pour ne plus avoir besoin de
l’utilisation organique de son corps matériel. Mais on ne s’occupe pas de ceci pour le
moment. Donc on s’occupe de la sixième race-racine qui ne représente pas une race
physique, mais qui représente un aspect purement psychique de la conscience mentale
nouvelle de l’Humanité future. 

Il est évident que pour comprendre l’évolution de l’Homme sur ce plan-ci, à partir du point
du vortex renversé vers sa finalité, qui est peut-être de deux-mille-cinq-cents années selon
les informations que nous recevons, il est évident que l’Homme va passer à des étapes de
conscience absolument extraordinaires, c’est-à-dire qu’autant l’Homme de l’Atlantide était
limité par rapport à l’Homme des races Indo-Européennes, autant l’Homme d’aujourd’hui
est limité et sera limité par rapport à l’Homme de la prochaine évolution de la conscience
supramentale sur la Terre, qui avait été prédite par Aurobindo. 

Ce qui est intéressant dans l’évolution de la conscience supramentale, c’est ceci : c’est
qu’autant aujourd’hui, nous les Hommes, les Hommes rationnels, les Hommes cartésiens,
les Hommes très réflectifs de la cinquième race-racine,  autant nous avons une tendance à
croire que notre mental est régi par notre ego, autant demain l’Homme découvrira que le
mental humain n’est pas régi par l’ego, que le mental humain est dans sa définition
psychologique, l’expression réflective de l’ego, et que sa Source se situe dans des mondes
parallèles auxquels on peut donner le terme de “monde mental” pour le moment, mais
auquel on donnera plus tard le terme de “monde architectural”. 

Autrement dit ce que je veux dire, c’est que plus l’Homme se donnera la peine ou la
capacité ou la liberté de découvrir la Source de sa pensée, plus il lui sera possible de
commencer à entrer en communication télépsychique avec les mondes parallèles pour
éventuellement en arriver au cours de l’évolution, sur le plan mondial, sur le plan universel
de la race, à pouvoir décoder instantanément les mystères de la vie, autant dans le royaume
de la matière que dans le royaume astral de l’âme que dans le royaume mental de l’Esprit. 

Autrement dit, ce que je veux dire, c’est qu’il est arrivé, l'Homme, à un point où aujourd’hui
il lui est possible d’atteindre un état de conscience mentale suffisante à elle-même. Et quand
je dis une conscience mentale suffisante à elle-même, je ne veux pas dire une conscience
mentale basée sur la valeur psychologique de la vérité.

La vérité, c’est un terme, c’est une conviction personnelle, ou une conviction sociale, ou une
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conviction sociologique collective, qui fait partie des besoins émotifs de l’Homme en tant
qu’individu, ou de la société en tant que collectivité, de s’assurer une prédominance dans le
monde de la matière. 

Mais sur le plan de l’évolution de la conscience future de l’Humanité, le phénomène de la
vérité ou sa contrepartie psychologique, ou sa valeur émotive, sera absolument inutile pour
la simple raison que l’Homme ne pourra plus utiliser l’émotivité de sa conscience dans
l’évaluation psychologique de son savoir. Il n’aura plus à utiliser l’émotivité de sa
conscience pour le développement de la sécurité mentale de son moi. 

Donc l’Homme sera absolument libre dans le mental de pouvoir exercer sur le plan
psychique, l’expression, l’élaboration et la définition des thèmes ultimement infinis de la
conscience universelle qui font partie de toutes les races dans le monde, qui font partie de
toutes les races dans le Cosmos, et qui font partie en fait de l’unité invariable de l’Esprit,
dans sa définition absolue, en tant que Source originelle de la Lumière et de son mouvement
dans le Cosmos. 

Donc viendra un point au cours de l’évolution de l’Humanité où finalement l’ego aura
rattrapé le temps perdu sur la conscience du moi, et où le moi aura finalement atteint les
limites possibles de sa définition psychologique, en introduisant dans sa conscience le
potentiel créatif de son mental pur, c'est-à-dire de son Esprit. 

Et nous découvrirons sur la Terre, dans différentes races, dans différentes nations, dans
différents temps, des individus qui connaîtront la fusion, c’est-à-dire qui en arriveront à
pouvoir dans l’instantané graviter vers des sources de connaissances tellement grandes que,
la science mondiale, sur le plan de la technologie, de la technique, de la médecine, de la
psychologie ou de l’Histoire, en sera totalement renversée. Pourquoi ? Parce que pour la
première fois depuis l’évolution de l’Homme, pour la première fois depuis la descente de
l’Esprit dans la matière et pour la première fois depuis l’alliance de l’âme avec le matériel,
l’Homme aura finalement atteint la capacité de supporter sa connaissance absolue.

Ce que j’appelle connaissance absolue, c’est la capacité du mental humain de pouvoir
supporter et d’absorber sa propre Lumière. La connaissance absolue n’est pas une faculté.
La connaissance absolue n’est pas une prédestination. La connaissance absolue n’est pas un
besoin. 

La connaissance absolue est une finalité évolutive correctionnelle, c’est-à-dire qui fait partie
du grand champ d’activité de la Lumière dans le Cosmos et qui permet à tous les royaumes,
à toutes les instances intelligentes, c’est-à-dire à toutes les espèces intelligentes dans
l’Univers de se rencontrer sur un plan mental supérieur, c’est-à-dire sur un plan d’énergie
suffisamment puissant pour permettre éventuellement au cours de l’évolution, la disparition
éventuelle du corps matériel pour la résurrection inévitable du corps éthérique.

C’est-à-dire la capacité chez l’Homme de finalement entrer en composante énergétique avec
les différents soleils qui composent l’organisme universel et qui en sont son Esprit, sa
Lumière et sa fondation, dans le mouvement et dans la compréhension infinie de ce que
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nous appelons aujourd’hui la conscience atomique.

Donc il viendra un point au cours de l’évolution où l’Homme sera capable, sans avoir à
penser, sans avoir le besoin de penser, l'Homme sera capable de finalement intervenir d’une
façon catégorique dans la construction mentale des archétypes involutifs et évolutifs de la
conscience universelle sur la Terre. Ceci veut dire que l’Homme éventuellement en arrivera
à réaliser qu’il est absolument un être intelligent. 

L’Homme en arrivera à réaliser que l’Intelligence n’est pas simplement l’expression d’une
forme d’éducation, mais que l’Intelligence est d’une façon absolue la caractéristique
fondamentale de tout esprit dans une matière quelconque. Seulement nous sommes à un
point aujourd’hui où en tant qu’ego ou en tant que moi humain, nous sommes forcés de
vivre à l’intérieur des limites qui nous ont été imposées par la réflexion universelle, c’est-à-
dire par l’Histoire et par la mémoire de l’Humanité.

Et il n’a pas encore été donné à l’Homme – parce qu’il n’y a pas suffisamment de sciences
dans ce domaine – il n'a pas encore été donné à l'Homme la capacité de savoir et de
comprendre comment fonctionne sa psyché, comment fonctionne son moi, comment
fonctionne son ego, et que veut dire le terme “Intelligence” dans sa définition universelle, de
sorte que l’Homme est piégé aujourd’hui par son corps astral, c’est-à-dire par ses sens ! 

Il est obligé de substituer à sa connaissance fondamentale et universelle, une petite
connaissance limitative conditionnée par l’Histoire, et sujette au cours de l’évolution à être
révisée, comme toutes les théories de la science devront l’être, non pas dans le sens que la
science aujourd’hui n’est pas utile, au contraire elle est très utile, mais dans le sens que la
science aujourd’hui aussi fait son parcours inévitable vers sa propre abolition. De même que
toutes les civilisations font leur parcours inévitable vers leur propre abolition. 

Mais de même qu’une civilisation trouve très difficile la réalité de son abolition, de même la
science trouvera difficile la réalisation de sa propre abolition, et c’est très normal. On ne
peut pas demander à des êtres qui pensent ou à des êtres qui ont une certaine conscience de
promouvoir dans le monde leur propre déchéance ou leur propre anéantissement. On est
obligé de prendre conscience de ce que nous sommes, de ce que nous avons fait, de ce que
nous pouvons faire, dans le but d’évoluer, dans le but de permettre à l’Humanité d’évoluer.

Mais en tant qu’individus – je dis bien en tant qu’individus – nous serons obligés
éventuellement de faire face à des situations d’ordre universel et cosmique sur notre planète,
nous serons obligés de faire face à des dimensions qui, par le passé, ont soulevé de grands
mouvements de superstition dans le monde ; des mouvements qui se sont éteints avec
l’évolution de la science et des mouvements qui ont été rejetés catégoriquement ensuite pas
la science. 

Donc nous serons obligés avec le temps de revoir et de revivre certaines expériences afin de
prendre conscience que le Cosmos est illimité, que la conscience humaine est illimitée et
que l’Homme dans son intériorité est aussi puissant que sa conscience peut l’être. C’est très
important aujourd’hui dans un monde où nous sommes obligés de vivre au carrefour d’une
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multitude de courants d’esprits qui, dans leur ensemble… Et quand je dis “dans leur
ensemble”, je regarde certainement les États-Unis où cette expérience collective dans son
affrontement avec l’individualité, a tendance lentement à créer une psychose collective. 

L’Homme ne peut pas indéfiniment être bombardé dans le monde par des courants d’idées
qui sont amplifiés dans leur nombre par la télévision ou par les journaux, ou par les
différentes formes de presse libre. Il viendra un point ou l’Homme ne sera plus capable de
supporter cette tension psychique et psychologique qui naît de différents affrontements entre
la vérité et le mensonge.

Viendra un point, au cours de l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, où
l’Homme sera obligé de définir la réalité par rapport à lui-même. Mais ce sera “un lui-
même” qui sera universel, ce ne sera pas “un lui-même” qui sera fondé sur l’espièglerie de
son propre Esprit ou sur la vanité de son propre ego, ou sur l’insécurité de son propre moi. 

Donc à partir de ce moment-là, l’Homme commencera à pouvoir comprendre le phénomène
humain, la civilisation dans tous ses aspects, et il ne sera plus “bourrassé” (malmené)
psychologiquement par ce qui se passe ou par ce qui se passera dans le monde. L’Homme
commencera à être libre. Et à partir du moment où il commencera à être libre, il
commencera finalement à comprendre la vie dans sa qualité fondamentale. 

Et plus il évoluera, plus il comprendra la vie d’une façon absolue, intégrale et savante, dans
un sens qui ne fait pas aujourd’hui partie de la conscience de la cinquième race-racine. 

Pourquoi tout ce verbiage ? Pour simplement amener l’Homme petit à petit à comprendre
que la plus grande fidélité qu’il puisse se donner, se créer, c’est la fidélité à lui-même. Nous
vivons dans un siècle où l’amour pour l’individualisme, surtout dans le monde occidental,
est très avancé. 

Nous sommes devenus de plus en plus des individualistes, mais l’individualisme, s’il
demeure une attitude, n’est pas foncièrement intégré à la réalité de l’être humain. Autrement
dit, se promener sur la rue avec des culottes rouges et des chaussons jaunes et faire l’amour
à New York, dans le Time Square à New York, c’est une forme d’individualisme. Mais
c’est de l’excentrisme, c’est une forme d’astralisation de la conscience humaine. 

L’Homme n’a pas besoin pour maintenir son individualité, pour exprimer son individualité
dans le sens concret du terme, de bafouer les sensibilités des masses ou de bafouer les
sensibilités de son peuple ou de bafouer les sensibilités de ses populations. C’est une
illusion ! 

Et ça fait partie des modes caractéristiques du vingtième siècle, éventuellement ça devient
banal, éventuellement ça devient même stupide, éventuellement ça manque absolument
d’esthétique. Donc l’Homme nouveau, l’évolution de la conscience supramentale sur la
Terre, effectivement, permettra à l’Homme de développer une conscience extrêmement
individualisée, mais non pas individualiste.

L’Homme sera individualisé pourquoi ? Parce que la réalité de sa conscience sera fondée
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sur la fusion de son Esprit, et non pas projetée dans le monde aux yeux des Hommes pour
révéler une sorte de flirt avec l’excentrisme. Un Homme n’a pas besoin de se promener dans
le monde et d’être marginal pour être réel. Au contraire. Plus l’Homme sera conscient,
moins il sera marginal, plus il sera réel et plus il sera anonyme dans sa réalité parce que la
réalité de l’Homme, c’est une chose qui va entre lui et lui-même, et non pas entre lui et les
autres. 

Si nous regardons l’évolution nécessaire d’une race-racine sur notre planète, c’est pour
comprendre un peu le phénomène humain. Que nous établissions des coordonnées, c’est
purement pragmatique, c’est purement pour donner un cadre de compréhension
chronologique à des évènements inévitables ! Mais si nous parlons d’une race consciente, si
nous parlons d’une Humanité consciente, nous sommes obligés de parler d’Hommes et
d’individus conscients. 

L’évolution de la conscience supramentale sur la Terre ne se fera jamais à l’échelle d’une
collectivité quelconque. L’évolution de la conscience supramentale sur la Terre ne sera
jamais l’expression d’une force collectivante. Ce sera toujours des individus dans le monde
qui graviteront petit à petit, de plus en plus, vers ce point de leur conscience où ils s’uniront
avec leur propre Source, leur Esprit, leur double, quel que soit le nom que nous puissions
donner à cette réalité qui fait partie de l’Homme. 

Mais le mouvement fondamental dans cette direction sera basé sur ceci : il sera basé sur la
compréhension du phénomène de la pensée qui n’a jamais été faite depuis l’involution. Ce
n’est pas suffisant de dire “je pense, donc je suis”. C’était bon pour Descartes de dire “je
pense, donc je suis”, parce que ça faisait partie de la réalisation que la pensée en elle-même
a une puissance qui doit être réalisée sur le plan de l’individu. 

Mais sur le plan d’une conscience créative, viendra le point où la pensée de l’Homme sera
transmutée complètement, intégralement, et l’Homme ne pensera plus au cours de
l’évolution, sa pensée sera transformée en un mode d’expression créative de son mental
supérieur, et ce mental deviendra totalement télépsychique. Autrement dit, l’Homme vivra
une communication instantanée avec les plans universels et ce mode de communication ne
sera plus réflectif. 

À partir du moment où la pensée cesse d’être réfléchie dans le mental de l’Homme, la
pensée cesse d’être subjective. On ne peut plus dire que l’Homme pense, on dit que
l’Homme communique avec les plans universels de sa propre conscience. 

Mais pour que l’Homme en arrive à comprendre ceci d’une façon intégrale, il lui sera
nécessaire de réaliser que la pensée, telle que nous la concevons aujourd’hui, telle que nous
la vivons aujourd’hui, telle qu’elle se fixe dans notre mental, telle qu’elle est produite ou
perçue par nous en tant qu’ego inconscient, doit éveiller en nous une certaine réalisation,
dans ce sens que l'Homme doit en arriver à pouvoir réaliser que sa pensée en elle-même le
divise contre lui-même. Seulement dans la mesure où lui, pour des raisons d’involution et
d’inconscience, l’assujettit à la polarité du bien ou du mal, du vrai et du faux. 

À partir du moment où l’Homme polarise son mental, qu’il en établit des coordonnées
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négatives ou positives, il vient de créer la scission entre lui-même sur le plan matériel et lui-
même sur le plan cosmique et universel. Ceci est très important ! C’est tellement important
que c’est la clé fondamentale de la prochaine évolution. 

Ce qui fait que nous avons tendance à toujours vivre notre pensée par rapport à une polarité,
c’est l’insécurité fondamentale de notre ego, c’est la capacité puissante et vampirique de nos
émotions, c’est notre incapacité en tant qu’ego ou en tant qu’individu mal éduqué ou trop
éduqué, de ne pas pouvoir supporter ce que nous savons. 

Il n’y a pas un Homme dans le monde qui ne sait pas quelque chose. Tous les Hommes
savent quelque chose, mais il n’y a pas d’autorité mondiale, il n’y a pas de définition
culturelle, il n’y a pas de support culturel dans le monde qui puisse supporter qu’un Homme
sache quelque chose. Il y a des institutions qui se donnent le droit de savoir quelque chose
pour instituer ce savoir et en conditionner le mental de l’Homme. C’est ce que nous
appelons la science à différents niveaux, c’est normal. 

Mais il n’y a pas le mouvement contraire où les institutions dans le monde peuvent donner
ou redonner à l’Homme son autorité, c’est-à-dire lui redonner la petite dimension de lui-
même qui pourra un jour devenir très grande, celle de sa propre Lumière. Et vous pouvez
faire le test d’une façon très simple dans le domaine spirituel, dans le domaine de la
religion. Un jour, lorsque les centres de l’Homme seront suffisamment ouverts, il pourra
faire la même chose dans le domaine de la science. 

Un Homme qui est dans le monde et qui, par exemple, irait voir un clerc ou quelqu’un qui
travaille dans la religion et qui lui parlerait de Dieu, et qui dirait : “bon, ben, Dieu c’est telle
chose, telle chose, telle chose”, on lui dirait : “mais de quel droit tu parles de Dieu, de quel
droit tu parles de Dieu”... ?  Et si l’Homme est moindrement évolué et qu’il peut réellement
fragmenter la forme de Dieu pour en faire ressortir ou jaillir d’autres formes qui font partie
de la dimension créative de son mental, il sera encore plus repoussé par
l’institutionnalisation d’un savoir qui se rattache à la compréhension des mondes invisibles.

Donc c’est pourquoi je dis que l’Homme ne pourra pas entrer dans le monde, dans une
conscience supramentale, avec l’appui du monde. L’Homme aura une conscience
supramentale lorsqu’il se sera complètement libéré du besoin de l’appui du monde pour
finalement commencer lentement à réaliser et à supporter ce qu’il sait. Et la condition pour
ceci, c’est de ne pas tomber dans le piège de la polarité du vrai et du faux. 

Si l’Homme tombe dans le piège de la polarité du vrai et du faux, il émotive sa conscience,
il insécurise son moi, et il développera des attitudes extrêmes face à la réalité. Le vrai et le
faux ne représentent que des composantes psychologiques d’une incapacité mentale de
savoir ! Lorsque vous mangez un bon steak, vous ne vous demandez pas si c’est vrai ou si
c’est faux, il n’y a pas de polarité, c’est pour ça qu’il est bon. 

Mais si vous commencez à vous demander s’il y a dedans de la vermine, ah là, à ce
moment-là vous avez l’estomac qui ne répond plus ! Et c’est la même chose au niveau de la
connaissance, au niveau du savoir. 
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La connaissance est au mental inférieur ce que le savoir est au mental supérieur. La
connaissance fait partie du besoin de l’ego, alors que le savoir fait partie de la réalité du
moi. Donc il n’y a pas de division ou de séparation entre la connaissance et le savoir. La
connaissance fait partie d’un niveau de conscience et le savoir fait partie d’un autre.

Dans le domaine de la connaissance, on parle de certaines choses et dans le domaine du
savoir, on parle d’autres choses. Les deux peuvent se rencontrer, fraterniser ensemble et être
très bien ensemble. Le quatrième étage est toujours bien avec le cinquième étage au-dessus
de lui… Et l’Homme est un être multidimensionnel, mais l'Homme aussi est un être qui
possède et qui vit une conscience expérimentale. Nous avons sur la Terre une conscience
expérimentale, nous n’avons pas de conscience créative. 

Regardez vos vies ! Vos vies, c’est de l’expérience ! À partir du moment où vous entrez
dans le monde, votre vie c’est constamment de l’expérience ! Mais l’Homme ne peut pas
vivre indéfiniment d’expérience. Un jour, l’Homme devra vivre de conscience créative, à ce
moment-là la vie vaut la peine d’être vécue, la vie devient très grande, très vaste, elle est
puissante en créativité, et l’Homme cesse de vivre l’expérience de l’âme. 

Mais pourquoi l’Homme vit l’expérience ? Parce qu’il est rattaché à des forces puissantes
que j’appelle “la mémoire” qui, en fait, sont ce que vous appelez “l’âme”. 

L’Homme ne vit pas de son Esprit, il est rattaché à l’âme, il vit de l’âme, il est constamment
vampirisé par l’âme. Les gens qui ont fait des recherches dans le “rebirth” ou les gens qui
ont fait des recherches dans le retour de l’être dans un certain passé, ont très bien déterminé
que certaines personnes aujourd’hui souffrent de certaines choses parce que dans une vie
antérieure, elles ont souffert de la cause. 

Il y a des gens aujourd’hui qui ne sont pas capables d’entrer dans un élévateur (ascenseur)
parce qu’ils vivent des traumatismes qui viennent d’avant la vie matérielle ; ou qui ont été
étouffés dans des conditions antérieures, ils ne sont pas capables… Ils suffoquent. Donc
l’Homme vit l’expérience de l’âme. Il vit, il est rattaché à sa mémoire, autant la mémoire
inconsciente très vaste de son mouvement évolutif antérieur que la mémoire très vaste qu’il
vit aujourd’hui en tant qu’être expérimental.

L’Homme ne peut pas indéfiniment vivre d’expérience sur la Terre, c’est une insulte à son
Intelligence universelle ! C’est absolument irréconciliable avec la nature de l’Homme que
l'Homme ne puisse pas dire : “bon, ben, dans dix ans je veux faire telle chose, dans cinq ans
je veux faire telle chose”, c’est absolument irréconciliable avec la nature de l’Homme qu’il
ne connaisse pas son avenir ! C’est irréconciliable avec la nature de l’Homme qu’il ne
connaisse pas la nature de l’Homme devant lui. 

Autrement dit, c’est irréconciliable avec l’Esprit de l’Homme que cet Esprit dans l’Homme
soit forcé de vivre par rapport à des dictées de la raison parce que l’Homme, sur le plan
matériel aujourd’hui, fait partie d’une génération dont la conscience est descendante. 

La conscience de l’Homme doit passer de la descente dans la matière vers la sortie
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éventuelle vers l’éthérique, c’est-à-dire cette partie de la réalité de la planète qui est
ultimement le monde dans lequel l’Homme doit naturellement vivre son immortalité. 

L’Homme n’est pas fait pour venir dans la matière et mourir. Ce que nous appelons la mort,
c’est-à-dire ce que nous appelons le retour de l’Homme ou de l’âme au plan astral, ça fait
partie de l’inconscience de l'Homme. Ça fait partie du fait que l’Homme est totalement
coupé des circuits universels qui sont la Source de sa génération, qui sont la Source de son
Intelligence, qui sont la Source de sa vitalité, qui sont la Source de son moi planétaire ! 

Donc l’Homme doit retourner à la Source, mais l'Homme ne pourra pas retourner à la
Source à travers les illusions spirituelles, historiques, de l’involution. L’Homme ne pourra
pas retourner à sa Source en utilisant les anciennes idées qui l’ont forcé à être prisonnier de
la matière. L’Homme ne va pas retourner à sa Source en utilisant les anciens moyens qui ont
fait de lui un être à conscience expérimentale. L’Homme ne va pas retourner à sa Source en
croyant. 

L’Homme va retourner à sa Source en développant graduellement au cours de son
évolution, la capacité de supporter ce qu’il sait. 

Mais dans le monde actuel, nous sommes voués à une mythologie, à une systématisation
psychologique de notre moi. Nous sommes voués à l’emprise d’une attitude mentale
psychologique qui affecte toutes les Humanités : la croyance. Pourquoi l’Homme a besoin
de croire ? Parce qu’il ne sait pas ! Pourquoi l’Homme a besoin de croire ? Parce qu’il est
un être à conscience expérimentale, donc il n’a aucune Lumière dans le mental. Il vit dans le
mouvement très sombre de sa petite conscience, donc il est obligé de croire pour se rattacher
à quelque chose de vital et d’absolu. 

Mais cette croyance à l’absolu qui fait partie du conditionnement psychologique de l’ego,
cette croyance à l’absolu, elle a été établie pas qui ? Elle a été établie par l’Homme de
l’involution. Vous savez très bien que si vous allez dans le monde et que vous contez une
histoire à quelqu’un, que l’histoire que vous allez conter ne sera plus la même, lorsqu’elle
sera reçue et racontée par l’autre que celle que vous aviez originellement dite. 

Imaginez-vous que quelqu’un s’en va dans le monde et essaie de répéter ce que moi je dis
aujourd’hui, en tant qu’initié, vous vous imaginez comment ça va sortir demain ! Donc il y a
des Hommes dans le passé qui ont fait des choses, il y a eu des Initiés qui sont venus dans le
monde pour aider à l’évolution de l’Humanité, mais ce que ces êtres ont dit et ce qui a été
rapporté de ce qu’ils auraient dit, c’est une autre chose. 

Et je peux substantivement vous dire une chose – parce que le phénomène, je le connais
depuis des années – c’est absolument impossible à un Homme de parfaitement répéter ce
qui est parfaitement dit. Essayez de le faire quand vous retournerez chez vous ce soir ! C’est
impossible à un être humain de répéter ce qui est parfaitement dit. 

Et je vais vous dire pourquoi : parce que ce qui est parfaitement dit – autrement dit ce qui
n’est pas coloré par l’ego, ce qui n’est pas astralisé, ce qui ne fait pas partie de
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l’inconscience de l’Homme, mais ce qui fait partie de la cosmicité de l’Homme – ce n’est
pas dirigé vers l’ego de l’Homme ou à l’ego de l’Homme ou à l’intellect de l’Homme, c’est
dirigé à son Esprit. 

Et si l’Homme n’est pas dans son Esprit, comment voulez-vous qu’il reprenne ce qu’un
autre Esprit a déjà dit ? C’est impossible. Donc à ce moment-là, il y a coloration. Et de la
coloration des paroles des Initiés sont nées ce que nous appelons les religions pour le
bénéfice évolutif de l’Humanité. Et je suis d’accord et je suis très content que ceci se fasse
et que ceci se soit fait parce que c’est nécessaire. 

Mais viendra un temps, au cours de l’évolution, où l’Homme n’aura plus besoin de support
moral pour donner à sa conscience la plénitude de son propre savoir. C’est ça la conscience
supramentale. 

Et puisque nous parlons à des Québécois, puisque nous parlons à un peuple qui, pour de très
bonnes raisons, a eu la chance de vivre une certaine proximité avec le monde spirituel que la
religion lui a donnée, déjà nous avons un avancement dans ce sens que, déjà, nous sommes
des êtres qui avons déjà une certaine sensibilité vers l’invisible. Mais de là à entrer dans la
recherche profondément occulte de la conscience en utilisant les voies spirituelles de
l’involution, ça nous amènera directement à la polarité du moi. Ça nous amènera au conflit
du bien et du mal, du vrai et du faux, et ça nous créera une très grande souffrance dans le
mental. 

C’est pour ça que je dis : l’Homme conscient, l’évolution de la conscience supramentale sur
la Terre commencera à partir du moment où l’Homme aura déjà compris le besoin de ne pas
assujettir sa pensée au vrai et au faux, mais d’apprendre graduellement à la vivre et d’en
supporter le mouvement jusqu’à ce que cette pensée un jour en arrive à être parfaite, c’est-à-
dire totalement dans sa propre Lumière, totalement dépolarisée, pour que finalement l’ego,
le moi… L’ego, l’âme et l’Esprit s’unifient et fassent de l’Homme un être réel. 

Qu’est-ce que c’est un être réel ? Un être réel, c’est un être réel ! Ce n’est pas un être qui a
besoin de la vérité, ce n’est pas un être qui bouffe de la vérité. Si vous bouffez de la vérité,
demain vous boufferez du mensonge parce qu’il y aura des gens qui vous amèneront encore
plus loin aux confins de l’Infinité du réel. Si vous bouffez de la vérité, un jour vous serez
obligés de la refaire cette démarche parce que la seule chose qui convient à l’Homme, qui
convient à sa conscience, qui convient à son Esprit, qui convient à son âme, qui convient à
son ego, qui convient à son être, c’est la paix. 

Mais qu’est-ce que c’est la paix ? La paix, c’est l’arrêt, l’arrêt de la recherche. Vous allez
dire : “mais oui, mais il faut rechercher”, je dis oui, l'Homme recherche, malgré vous-
mêmes vous recherchez, tous les Hommes recherchent, mais viendra un point au cours de
l’évolution où l’Homme n’aura plus à rechercher, l'Homme n’aura plus à chercher et
l'Homme cessera de rechercher lorsqu’il aura finalement compris qu’il sait. 

Et là vous allez dire : “oui, mais comment est-ce qu’on peut savoir qu’on sait”... Vous le
saurez dans la mesure où vous vous permettrez de le supporter, dans la mesure où vous
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n’aurez pas besoin d’appeler quelqu’un pour savoir si vous avez raison. Et là, vous allez
dire : “ben, oui, mais si on a raison ou si on se donne raison, c’est dangereux”. Je vais dire
oui, parce qu’un Homme qui cherche à avoir raison, c’est un Homme qui est déjà dans la
recherche de sa raison ! 

Mais n’y a-t-il pas des expériences dans votre vie, dans votre vie de tous les jours, dans
votre coin personnel, n’y a-t-il pas des moments dans votre vie où vous pouvez sentir que ce
que vous savez, c’est ça ? Et quand c’est ça, c’est ça ! 

Donc vous ajoutez et vous ajoutez, et vous ajoutez, et ceux qui auront la capacité d’ajouter
leur “c’est ça” à un autre “c’est ça”, à un autre “c’est ça”, mais un “c’est ça” qui est réel, un
“c’est ça” qui ne sera pas bâti sur l’orgueil du mental, un “c’est ça” qui ne sera pas bâti sur
la spiritualité ou l’orgueil de votre spiritualité, un “c’est ça” qui sera personnel à vous, un
“c’est ça” qui sera universel avec tous les Hommes que vous rencontrerez et qui seront dans
leur “c’est ça”, à ce moment-là vous saurez que c’est ça ! (rires du public).

RG : Oui… J’aurais aimé avoir plus de dessins, Bernard ! Ça a été encore… Parce qu’on
dit il y a les auditifs et les visuels. Depuis des années que je connais Bernard, il s’adresse
aux auditifs, puis moi avec la Télévision puis avec le public que j’ai, je sais certainement
que les visuels auraient besoin d’un message qui est visuel. 

Et je pensais ce soir, Bernard, faire quelque chose d’original, parce qu’avec Glenn, faut
toujours être créatif, faut s’attendre à l’impossible. Et j’aurais pu te présenter un schéma
qui est transmis dans beaucoup d’écoles ésotériques et qu’il aurait été intéressant de voir
tes commentaires là-dessus, des mises au point, c’est un schéma qui représente la fleur de
Lys. 

Et à travers la fleur de Lys, on retrouve les sept plans, les mondes de Lumière, les mondes
de la matière, le plan mental qui est au milieu, et cela aurait été intéressant avec une espèce
de tableau visuel de voir un peu comment… Parce que là, ce que j’ai entendu de Bernard,
c’est très exactement ce que j’entends de Bernard depuis les débuts, avec d’autres
approches, mais on monte la montagne, toujours la même montagne. 

Puis on la remonte par d’autres chemins, mais on remonte toujours la même montagne…
J’aimerais ça qu’à un moment donné, Bernard fasse d’autres choses que de monter la
montagne, mais qu’il nous amène à traverser la rivière ou qu’il nous amène à faire d’autres
sortes de sports, t’essayerais-tu sur le côté visuel ?

BdM : Oui. On peut faire ce que vous voulez !

RG : Je ne suis pas du tout en opposition, je voudrais qu’on essaye de faire une autre sorte
d’exercice mental !

BdM : Non, non… Moi ça ne me dérange pas. (Bernard utilise le tableau).

RG : (Désignant le tableau) : O.K. On laisse tout ça parce que quand c’est parti avec le V,
je me suis dit : tiens, ça y est, on va avoir un code visuel, après ça, ça a été un paquet de
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mots qui a été écrit !

BdM : Bon, alors qu’est-ce que vous voulez ?

RG : Alors regarde bien ! Dans l’ésotérisme, il y a beaucoup d’écoles ésotériques qui nous
disent : il y a les plans de la Lumière, il y a les plans des ténèbres, ici sur la matière on
essaie de se débrouiller… Alors on divisera le tout par une barre (RG trace un trait
horizontal), les plans de la Lumière sont en haut, on les appelle atmique, bouddhique,
nirvanique. 

Le mental est ici (en désignant le trait horizontal) : dans le mental, c’est comme une loupe
dans laquelle tu as l’ego, et puis à travers cette loupe-là qui est colorée avec le périsprit, tu
as ici le passage qu’on appelle l’âme, qui est une espèce de couloir, de tunnel qui, des plans
de la Lumière, nous incarne dans trois plans : éthérique, physique et astral.

Ça, ici : (RG désigne la partie inférieure de son dessin), c’est tout dans le sujet de l’ego ou
du moi, t’es pris avec ta réalité très personnelle, mais tu n’es pas relié avec les plans de la
Lumière parce que tu passes par le tunnel ici, qui est une loupe colorée, qui focalise les
plans de l’énergie de la Lumière. Et tu te réalises. Et dans ce que tu nous enseignes, c’est
très conforme à ce que tu nous enseignes… Ça, c’est transmis dans beaucoup d’écoles
ésotériques.

Puis évidemment ça fait allusion… On se pète les bretelles au Québec avec la fleur de Lys
là, et les quatre fleurs de Lys sur le drapeau du Québec, mais c’est un message qui est
envoyé par les Mérovingiens, Méroègue premier Roi de France, et après ça, t’as eu les
Capétiens, t’as eu tous les Bourbons, puis tous les autres. Mais la fleur de Lys dont le
Christ parle – d’ailleurs c’est la seule fleur dont il parle dans son passage sur la Terre – est
un grand grand symbole, je ne sais pas quels commentaires tu peux faire là-dessus ?

(RG désigne la partie inférieure de son dessin). Tu sais, t’as ici les plans des ténèbres, si on
veut là, de la misère de l’Homme d’ici qui veut fusionner avec les plans d’en haut, et les
plans d’en haut sont aussi des archétypes des plans d’en bas, c’est-à-dire que c’est très
semblable si tu veux. 

Tu as le physique en bas qui donne un corps physique, en haut on l’appelle l’atmique ; tu as
le corps astral qu’en haut on appelle le corps bouddhique – on ne peut pas dire Bouddha
là, mais on l’appelle le corps bouddhique – tu sais, c’est comme astral… 

Et puis ici, tu as le corps éthérique, le corps d’énergie, alors, atmique, bouddhique et
nirvanique, ça, c'est des noms, c'est des mots, c'est d’autres mots, c'est pas les mots de
Bernard, mais c'est d’autres mots que tu connais déjà. Mais cette idée-là de conceptualiser
à l’aide d’un dessin, un peu de… Tout le travail… Là ?

BdM : Je vais vous dire ma position sur ça. Tout ça, c’est du bourrage de crâne et je vais
vous dire pourquoi ! (rires du public). 

1848



RG : Mais qu’est-ce que tu dis ?  Même ton enseignement est du bourrage de crâne !

BdM : Écoutez bien ça, écoutez bien ça ! (BdM efface une partie du tableau, mais laisse le
dessin de RG).

RG : C’est bien sûr ! Il faut le comprendre comme ça aussi...

BdM : Écoutez bien ça !

RG : Ça, c’est un petit reproche qu’on fait à Bernard : ça rejoint beaucoup le mental, pas
assez le cœur, c’est la voie du mental et ce n’est pas la voie du cœur.

BdM : Oui… Mais écoutez !

RG : Donc c’est un bourrage de crâne, c’est mental…

BdM : Quand je dis que c’est un bourrage de crâne, je ne veux pas dire que ce n’est pas
utile ou que ce n’est pas valable psychologiquement, je veux dire que c’est fini ! (rires du
public).

RG : Il faut le vivre…

BdM : Ça fait partie de la recherche spirituelle de l’Homme… (BdM redessine au tableau
la courbe de l'involution). Vous me parlez des sociétés, vous me parlez du matériel
psychologique ou psycho-symbolique des sociétés occultes jusqu’à aujourd’hui, c’est fini !
Vous n’allez pas m’amener à chercher là-dedans quelque chose de valable… C’est fini !
L’ésotérisme dans le monde, il est fini ! 

Qu’est-ce que tu veux que je te dise ?! Ce n’est pas de ma faute ! (rires du public). (BdM
inscrit au tableau une phrase) : l’Homme doit apprendre à décomposer la forme jusqu’à ce
qu’elle n’ait plus de valeur pour lui, pour qu’il entre dans le mental pur ! C’est fini ! (rires
du public).

(Désignant le dessin de RG) : Je comprends la valeur psychologique de l’évolution de la
forme pendant l’involution, mais c’est fini ! L’Homme n’en a plus besoin ! Bon, je vais
vous donner un exemple, je vais les prendre ces termes-là (ceux du dessin de RG) et puis je
vais vous les expliquer une fois pour toutes ! (rires du public). Je vais vous les expliquer là,
pour que finalement ce soit au moins enregistré quelque part dans la Province. Je vais vous
l’écrire là (rires du public).

RG : Le terme bouddhique…

BdM : Le terme bouddhique veut dire tout ce qui touche à la lumière astrale, parlez-moi pas
du terme bouddhique ! Tout ce qui fait partie… L’Homme aujourd’hui… (BdM dessine un
cercle au tableau), tout ça… (BdM entoure le dessin de RG d’un autre cercle), l’Homme est
ici (BdM dessine un petit cercle au centre du sien), et il est rattaché à ça (en montrant le
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dessin de RG), selon certains niveaux (qu’il dessine dans son propre cercle), donc vous
arrivez au bouddhique et à l’atmique. Mais l’Homme doit sortir de tout ça ! Le réel
commence où ça, ça finit.

Donc le réel commence où l’ésotérisme termine sa tâche involutive. Quand est-ce que vous
allez comprendre ça ? (rires du public). Le réel, ce n’est pas un monde psychologique, ce
n’est pas un monde de formes. Le réel, c’est un monde d’énergie qui crée la forme quand
l’énergie passe dans différents médiums. Quand l’énergie passe dans un plan tel que le plan
bouddhique, la forme qui est créée, c’est la forme spirituelle de l’âme. C’est ça le plan
bouddhique ! 

Mais l’Homme doit en arriver à sortir de ce médium-là, c’est-à-dire que l’Homme doit en
arriver à sortir du monde de la connaissance pour en arriver à rentrer dans le monde mental
qui crée la connaissance. Sans ça, l’Univers n’aurait pas sa dynamique. C’est l’énergie qui
doit créer sa propre forme. Et l’Homme est rendu à un point aujourd’hui où il est
suffisamment développé pour sortir du monde astral spirituel – je ne parle pas du monde
astral inférieur là – je parle du monde astral spirituel ! 

Même… Vous avez Rajneesh aux Indes qui l'a dit dernièrement, il a dit : “je pensais que le
nirvana, c’était l’affaire, et là je m’aperçois que c’est le début de l’affaire”. Mais si le gars
il a une grande barbe, puis qu’il a des grands habits, puis qu’il dit : “je pensais que le
nirvana, c’est l’affaire, puis là, je m’aperçois que c’est le début de l’affaire”, ben, on le
croit, mais si c’est un occidental avec un bouc puis un sweat acheté chez “Gold & Son”, on
ne le croit pas ! (rires du public).

RG : Laisse-les là, Bernard, tes dessins parce que là, j’ai une petite remarque à faire, c’est
que ton milieu ici, ça me rappelle un peu l’étang, l’étang d’eau où il y a des poissons, et
puis toi, Bernard, t’es le gars en train de nous dire : un jour là, vous allez comprendre que
vous allez sortir de l’étang, vos ouïes là, vont se changer en poumons, puis vous allez vivre
dans l’air ; la vraie réalité sur la Terre ce n’est pas de vivre dans un étang, t’es pogné
(prisonnier) dans ton étang, sors de l’étang et puis tu vas voir que tu peux marcher sur la
Terre, tu peux te promener partout parce que tu vis dans l’air.

BdM :  L'Homme n’a pas le choix !

RG : C’est ça… Mais là, moi je te dis une chose : on est encore les poissons !

BdM : Oui, vous autres… Pas moi ! (rires du public).

RG : Alors peux-tu parler, peux-tu continuer à parler à des poissons ?

BdM : Oui.

RG : Qui sont poissons et puis qui ont des problèmes en tant que poissons…

BdM : Oui…
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RG : Parce que l’étang commence à être pollué et fait qu’eux, les pauvres, ils sont pollués.
Et il va falloir qu’ils sortent de leur étang même s’ils ne veulent pas, ils sentent qu’il faut
sortir de l’étang !

BdM : Oui, oui… Seulement que si tu veux parler aux poissons…

RG : Attends un peu… (RG démêle le fil du micro de BdM)... Ça, c’est parce que tu as
tourné tout le long, je te regardais et tu tournais toujours dans le même sens… (rires du
public).

BdM : Ça marche ? Bon ! Tu me demandes si je peux entrer dans l’étang avec les poissons
là ? Je le fais depuis des années de terrain, ça fait des années que je donne des séminaires
aux poissons (rires du public). Ça fait des années… Seulement les poissons ne peuvent pas
me demander… C’est moi qui donne les séminaires, ça fait que les poissons ne peuvent pas
me demander de parler le langage du poisson, mais je suis “willing” d'aller dans l’étang
avec eux autres. Puis ici, au-delà de l’étang… Moi aussi j’ai été poisson, au-delà de l’étang,
ben, je me suis aperçu qu’il y a d’autres choses, ça fait que là je reviens et je vous
l’explique. 

RG : Mais ça ne nous explique pas comment sortir de l’étang… Pour faire comme toi.

BdM : Oui, oui…

RG : Ça nous dit juste qu’est-ce qu’il y a autre part…

BdM : Oui, bon, il ne faut pas oublier une chose, Richard, quand on parle de l’évolution de
la conscience sur une planète expérimentale, d’abord on parle de temps. Au stage où on est,
on parle d’individualisation de l’Homme. Donc on ne parle plus de philosophie là ! De
l’ésotérisme, c’est de la philosophie, on ne parle plus de philosophie ! Parce qu’à partir du
moment où l’Homme sort de l’âge du mental inférieur pour rentrer dans l’âge du mental
supérieur, il va être obligé de sortir de la philosophie.

Autrement dit, il va être obligé de commencer à comprendre le phénomène de sa propre
pensée. Évidemment il y a des Hommes qui vont venir et qui vont expliquer le phénomène
du mental humain. À partir du moment où cette science-là va prendre ses racines dans le
monde, l’Homme va de par sa propre expérience réaliser que : “ouais, c’est vrai, ça marche
de même”. 

Mais pour que l’Homme réalise que ça marche de même, il faut que ceux qui viendront dans
le monde pour l’expliquer puissent l’expliquer d’une façon qui est totalement détachée de ce
que l’Homme sait. Autrement dit, il ne faut pas que ce soit coloré. Si c’est moindrement
coloré, les gens vont le savoir, les gens vont le sentir, donc il ne faut pas que ce soit coloré.
Et si ce n’est pas coloré, automatiquement ça va pénétrer dans la conscience de ce qu’on
appelle pour le fun, la conscience des poissons. 

On n’est plus… En tout cas en ce qui concerne, la conscience supramentale ou la conscience
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créative, appelle ça comme tu veux, ce n’est plus une conscience qui base son mouvement
dans la civilisation sur le principe de la vérité. C’est un mouvement qui base son
mouvement dans la civilisation sur le principe de la pénétration. 

Autrement dit, c’est une conscience qui, de par sa propre nature, non pas simplement
s’instruit d’elle-même quand elle est créative, mais aussi, sait que chaque Homme est
instruit d’elle-même, mais il en est inconscient.

Le problème avec l’Humanité, avec l’Homme de n’importe quelle race, c’est que l’autorité
de sa conscience, l’autorité de son savoir ne lui a jamais été donnée. Moi, c’est facile pour
moi d’arriver dans le monde rencontrer quelqu’un qui est intuitif ou qui a un certain contact
avec sa propre Lumière, puis qui me dit : “bon, ce que tu dis, c’est ça” parce que je ne suis
pas dans une situation de lutte avec l'Homme, je n’ai rien à prouver, je n’ai pas une
conscience égoïque. 

Mais lui, le pauvre type qui est dans un bureau, qui est à l’université ou qui est dans le
monde, en a-t-il des problèmes avec les autres poissons ? Hein ? Qu’est-ce que tu penses du
fait que nous autres, au bout de bien des années, on a commencé à faire des conférences
ensemble ? On a fait des conférences ensemble, pas à cause de toi ! À cause de moi ! 

Quand je te disais moi… Quand tu fais des conférences… Moi j’étais une sphère, ton job en
tant que journaliste, c’est d’essayer de me mettre dans une “boille”. Je ne suis même pas
intéressé à ce dont tu vas parler le soir avant que j’arrive, en voulant dire en partant de mon
propre centre, c’est à toi de me mettre en “boille”, si tu n’es pas capable c’est ton problème !
Tu comprends ? C’est ça qui fait qu’on a travaillé… Pourquoi c’est facile de travailler avec
moi ? 

Pas parce que je suis Bernard de Montréal, mais parce que je suis libre. Ça fait que tu sois
Richard Glenn, que tu parles des O.V.N.I., que tu parles de toutes tes conneries, ça change
rien dans ma vie ! Le monde il dit : “qu’est-ce que tu fais avec Richard Glenn”... Je dis :
“c’est pas de ta crisse d'affaire” (rires du public). 

Qu’est-ce que tu fais avec Richard Glenn ? Tu n’aimes pas ça quand Glenn parle de ci, puis
Glenn parle de ça, peut-être Glenn parle de ci, peut-être Glenn il parle même avec Bernard
de Montréal ! C’est pas son job ! Glenn, il parle de tout ça, l'affaire ! Mais Glenn puis
Bernard de Montréal, ils travaillent ensemble depuis plusieurs années pour quoi faire ?
Pourquoi ? Parce que Bernard de Montréal, c’est une sphère, puis Glenn, c’est un carré, et
puis c’est la première fois qu’on est capable de mettre un rond dans un carré ! (rires du
public).

RG : Il va encore se fâcher, hein ? (rires du public et de BdM).

BdM : Trouves-en un ! Il n’y a pas une place ni en Europe ni en France ni aux États-Unis
où un conférencier et puis un journaliste ont autant de fun ensemble, dans un domaine qui
est aussi sérieux que celui que j’explique dans le monde ! Mais ce n’est pas à cause de toi !
C’est à cause de moi… (rires du public). C’est moi qui suis rond (BdM dessine un cercle au
tableau). 
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Quand bien même tu me dirais à la télévision : “t’as une tête de cochon”, tu ne me ferais
pas vibrer ! Quand bien même tu me dirais : “pour qui tu te prends”... Tu ne me ferais pas
vibrer ! T’es fini avec moi et tu ne peux pas me faire vibrer ! C’est pour ça qu’on fonctionne
bien ensemble… Et puis moi je ne cherche pas à te faire vibrer, je n’ai pas de lutte.

RG : J’ai compris. On joue Laurel et Hardy, tu sais…

BdM : Laurel and Hardy… c’est ça !

RG : Bernard, conséquence à tout ce que tu nous enseignes depuis des années, il y a douze
petites filles de Chine qui ont conceptualisé, qui viennent d’un monde de l’esprit, elles, ce
sont les douze... 

BdM : Petites filles de quoi ? 

RG : De Chine, en Chine là,  ça c’est passé cette semaine en Chine. Probablement vous
l’avez vu dans les journaux, hein... Ils ont découvert là qu'elles sont nées en Chine, des
enfants de Chine, puis ils ne te prennent pas. Alors elles se sont les douze suicidées en
disant : on va se réincarner parce qu’on va retourner dans les mondes de l’esprit. 

Puis on va se réincarner aux États-Unis, on va se réincarner où on veut. Ça, ça va devenir
des conséquences des enseignements comme celui que tu nous transmets : quand l’être va
découvrir qu’il est esprit, que son corps n’est qu’une prison dans le temps et dans l’espace,
ben, il va peut-être agir de cette façon-là…
 
BdM : C'est dangereux ça... Sais-tu ce qu’il faut qu'on comprenne le plus aujourd’hui là, ce
n’est pas le plan atmique, le plan bouddhique, toute cette affaire-là, ce que l’Homme et
surtout les psychologues, ce que l’Homme doit comprendre le plus au vingtième siècle,
c’est l’activité insoupçonnée et sournoise du plan astral. 

Le monde pense que le plan astral, le monde de la mort, c’est fini, tu meurs et tu t’en vas de
l’autre bord, c’est “over”, de la petite fumée ! Le plan astral, c’est un monde habité ! C’est
un monde habité où les êtres sont actifs et où les êtres se servent de l’Humanité parce qu’ils
s’ennuient du plan matériel. 

Puis les gens qui vont me dire : “oh, ben, sur les hauts plans de l’astral là les grands
maîtres spirituels”... Mais j’ai des petites nouvelles pour vous autres ! Parce qu’une fois que
tu es sur le plan astral, tu es régi par les Lois du plan astral, de la même façon que quand tu
es sur la Terre, tu es régi par les Lois de la gravité. Donc dans le monde astral, le plan astral,
c’est un plan qui est extrêmement important pour l’évolution de l’Homme. 

C’est un plan qui fait partie du retour de l’âme après la mort, donc c’est un plan qui est
totalement sans Intelligence, mais où l'intelligence est très active. Autrement dit, quand je
dis que dans le plan astral il n’y a pas d’Intelligence, je veux dire qu’il n’y a pas de
Lumière, mais qu’il y a beaucoup d’intelligence. 
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Et si l’Homme veut comprendre l’Homme, si l’Homme veut comprendre son moi, si
l’Homme veut comprendre sa psychologie, si l'Homme veut réaliser comment est-ce qu’il
fonctionne, comment est-ce que ça fonctionne la machine humaine, l'Homme va être obligé
de faire des études du plan astral, des études suffisamment objectives pour éventuellement
établir une coordonnée, une relation avec les maux ou avec les maladies mentales actuelles
qu’on a dans le monde. 

RG : Attends un peu là, je ne saisis pas le lien avec le suicide des douze petites filles qui
intelligemment se disent : on s’est incarnées à la mauvaise place, on va retourner dans le
monde de l’esprit et puis on va se trouver une autre place pour revenir sur la Terre où on
veut... 

BdM : C’est l’activité astrale ça, Richard !

RG : Qui les amène à faire ça ?

 BdM : Un être humain ne se suicide pas ! Un être humain, un ego ne peut pas se suicider
par lui-même ! Ce qui amène un être humain à se suicider, c’est l’influence astrale à travers
l’utilisation du JE. L’Homme c’est un être qui est multidimensionnel : il a un corps matériel,
il a un corps éthérique, il a un corps astral et il a un corps mental. Ça, ça compose toute sa
nature humaine planétaire. 

Ces corps-là, au-delà du corps matériel, sont des corps subtils, donc ce sont des corps qui
appartiennent à des plans ou à des Univers parallèles. Ces Univers-là sont habités, et ces
Univers-là qui sont habités, sont en communication télépathique insoupçonnée avec
l’Homme. Les médiums le savent ça, on le sait depuis des milliers d’années ça, mais on est
des êtres tellement ignorants des mystères de l’Homme qu'on n'est pas capables de réaliser
jusqu’à quel point l’astral peut influer sur la conscience...

Fin de 62A et 62 B – Reprise en cours d'enregistrement 62 C :

BdM : (…) Tu deviendras communiquant... Hé, Richard Glenn, comment ça va ? Il va se
passer telle affaire cet après midi, alors automatiquement, toi en tant que JE, tu
commenceras à vivre la conversion psychologique du JE en TU, donc tu t’apercevras que tu
n’as pas le même JE que tu avais hier, que tu es rendu à fonctionner au niveau du TU, que tu
es rendu à avoir de la pensée qui te tutoie… Et l’Homme est protégé contre ça par sa
psychologie, par son équilibre psychologique, par le travail, par son attention au monde
matériel.
 
Mais si l’Homme n’était pas protégé contre ça, il serait vampirisé par l’astral et c’est ce qui
se passe aujourd’hui, il y a de plus en plus de monde, de gens, d’individus dans le monde,
qui commencent à en vivre de drôles de pensées, puis qui commencent à vivre la
transformation du JE en TU, et puis qui commencent à se poser des questions. 

Autrement dit, l’Homme inconscient involutif de la cinquième race-racine, de la quatrième
race-racine, c’est un être habité. Pourquoi il est habité ? Parce que pour le développement de
l’ego sur une planète expérimentale, ça nécessite un certain niveau de pensée accolé à un
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certain niveau d’expérience que seul l'Homme possède. 

Et pour que l’Homme en arrive à pouvoir bénéficier d’un niveau de pensée qui n’est pas
basé sur l’expérience, autrement dit qui n’est pas relié à des mondes habités par des
Intelligences qui ont eu une expérience dans la matière, il faut que l’Homme ait un mental
supérieur, c’est-à-dire qu’il faut que la conscience de son soi soit élevée en vibration,
autrement dit que la nature de sa pensée soit élevée en conscience, après ça il n’y a plus de
danger ! 

Là, à ce moment-là, l’Homme peut être en contact direct avec sa Source, son double, appelle
ça comme tu veux et vivre une conscience mentale créative, non basée sur l’expérience,
c’est ça l’évolution future.

Aujourd’hui nous sommes à un point où les sphères, les plans invisibles sont dans une
situation de lutte pour le contrôle de l’Esprit de l’Homme. Parce que c’est connu dans les
mondes parallèles qui ont des longueurs de temps beaucoup plus vaste que le nôtre et
beaucoup plus de connaissances au niveau de l’évolution que nous autres, que l’Homme est
en train de passer d’une conscience involutive expérimentale à une conscience évolutive
créative.

Donc sur les autres plans, les forces psychiques sont en train de réaliser qu’elles perdent
petit à petit le contrôle de l’Homme. Et des Hommes comme moi, par exemple, sont pour
ces Intelligences-là une menace parce qu’elles savent qu’un Homme qui a une conscience
intégrée ne peut plus être influencé par l’astral et que le mot ou la parole au cours de
l’évolution, ça change la conscience des masses. 

Donc plus le temps passe, plus on avance – et puis on va le voir au cours des années – plus
on va voir de la possession chez les Hommes, on va le voir dans des actes antisociaux, des
actes d’aliénation partout, en Europe, au Canada, parce que ça fait partie de la fin d’un
cycle. Pourquoi ? Parce que l’Homme n’a pas été éduqué au cours de l’involution à
connaître la nature du plan astral.

RG :  Le channeling…

BdM :  Pardon ?

RG :  Le channeling dans tout ça ?

BdM : Le channeling, c’est l’expression, c’est la situation parfaite. Comment est-ce que tu
veux qu’une personne d’une salle – comme on trouve dans le public là – qui va voir
quelqu’un qui fait du channeling, comment est-ce que tu veux que ces gens-là puissent
exposer, pas la personne elle-même parce que le channel lui, c’est un individu qui vit une
expérience, mais l’entité dedans, comment est-ce que tu veux qu’un être qui n’est pas dans
sa conscience créative, qui ne sait pas ce qui se passe dans l’invisible, puisse mettre en
“check” ces entités là ! 

Alors qu’est-ce qui arrive ? C’est que les gens qui vont dans ces forums-là ou dans ces
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expériences là, (j’ai un de mes chums qui est en Californie, à qui il en est arrivée une),
comment tu veux que ces gens-là, soient capables de mettre en “check” une entité ?!  Ils
n’en sont pas capables, pourquoi ? Parce qu’ils ne savent pas ce qui se passe ! 

Pour pouvoir mettre en “check” une entité dans l’astral, à quelque niveau qu’elle soit, il faut
que tu aies un contact avec ton double, il faut que tu aies un contact avec ta Source. Si tu as
un contact avec ta Source, à ce moment-là tu sais exactement ce qui se passe sur le plan
astral. 

À ce moment-là tu peux mettre un “check”. Tu peux empêcher à une personne de vivre une
possession, qui peut être extrêmement et délibérément intelligente, pourquoi ? Pour
empoisonner l’Homme et faire croire à l’Homme sur la Terre telle affaire ou telle affaire ou
telle affaire !

RG :  À propos de cette fusion avec le double…  Tantôt dans ton bout du V (relatif au dessin
de BdM), c’était 1969, c’est l’année où toi, tu as eu ton contact, mais  tout le monde qui est
assis ici, on voudrait bien savoir la recette…

BdM : 1969 là, c’est une année universelle sur la planète, ce n’est pas parce que moi j’ai
vécu mon contact en 1969, que 1969 est important ! 1969 est important parce que le contact
s’est fait sur la Terre ! Moi j’en suis un, puis il y en a d’autres à différents niveaux, c’est
pour cette raison là que 69 est important.

RG :  C’est aussi l’année ou l’être humain à mis le pied sur la Lune…

BdM : “Whatever”. Ça, c’est ton décodage, ça… ! (rires du public). J’ai rien contre ça et
puis je suis capable de regarder là-dedans et puis…

RG :  Tout le monde ici, on voudrait bien peut-être avoir le contact, comme toi tu l’as eu…

BdM : Ça fait partie de l’évolution ! Il faut que la science de l’Homme soit connue, il faut
qu’il y ait des conférences qui soient données, il faut qu’il y ait des gens qui écrivent, il faut
qu’il y ait des gens qui parlent, il faut que la science de ça soit connue, ça commence à être
connue…

RG : Oui, mais toi, tu n’étais pas allé à des conférences de Bernard de Montréal avant…
(rires du public).

BdM : Non, non… Seulement que moi j’ai vécu une fusion, l’Homme n’a pas besoin de
vivre de fusion, chacun a son expérience, moi j’ai vécu mon expérience, d’autres vont vivre
leur expérience, mais il faut que… Moi dans mon expérience, ça m’a amené à quoi ? Ça m’a
amené à faire ce que je fais, point final. Je fais ce que je fais, il y en a d’autres qui vont faire
ce qu’ils vont faire… Tu comprends ?

RG :  Donc il n’y a pas de recette universelle pour être…

BdM : Il n’y a pas de recette, c’est fini les recettes ! On n’est plus à l’age de la philosophie,
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c’est fini les recettes ! Comment est-ce que tu veux forcer ton double à venir en
communication télépsychique avec ton ego ? Comment est-ce que tu veux forcer ta Source à
travers une recette, de venir en communication avec lui, c’est impossible ! L’avenir, il vient
d’en haut ! Aurobindo il le disait : “ça viendra d’en haut, ça va venir d’en haut”. Seulement
il y a un temps dans l’évolution où il y a des portes d’ouvertes, là il y en a qui sont ouvertes,
on commence à en ouvrir petit à petit des portes. 

Quand on dit par exemple… J’étais prêt à écrire un deuxième livre là, j’appelle ça de
l’aliénation, les entités… Pas pour rien que j’utilise ce terme là... En voulant dire aux
psychologues : dans vos théories psychologiques, dans votre regard sur la constitution
psychique et psychologique de l’ego, et puis surtout quand vous allez à St Jean de Dieu
(HP) et puis que vous rencontrez des aliénés, apprenez donc à regarder ce qu’il y a en
arrière au lieu d’utiliser des concepts, des concepts pour “bracketer” (éluder), pour fermer
votre accès à quelque chose qui est véritablement humain, essentiel et psychique.

Apprenez donc à communiquer avec cette affaire-là en arrière de lui que, lui en tant
qu’aliéné, il n’en est pas capable, il y en a combien d’aliénés qui vont dire “ j'entends des
voix”, “crisse”... Quand un aliéné dit qu’il entend une voix, il entend une voix ! Vous
autres, un aliéné dit : “j’entends des voix”... Vous : “c’est des hallucinations… On va te
donner deux aspirines”… Une voix, c’est une voix ! “It’s coming from somewhere” (ça
vient de quelque part) ! Elle rentre chez toi ! Une voix, ça vient de quelque part ! 

Bon, il y a des gens qui sont capables de repérer ça, de comprendre ça, de travailler avec çac
et avec le temps l’Homme va être de plus en plus capable de délier avec ça. Puis on est
rendu à un point, si la psychologie elle va avancer, elle ne peut pas se permettre de fermer
les yeux ! 

Tu ne peux pas rester simplement au niveau médical, physique, chimique, c’est nécessaire,
oui, mais il faut aller plus loin ! L'Homme ne peut pas se permettre au niveau mental,
d’arrêter l’évolution de sa conscience et puis d’arrêter la progression de son savoir, et puis si
on le fait, ben, on va demeurer des niaiseux et puis des poissons ! 

Mais je peux vous dire une chose, c’est que ce qui va se produire, c’est qu’il va se
développer des sciences parallèles au niveau de la psychologie, au niveau de l’ésotérisme,
des sciences très avancées, et ce sont dans ces courants-là que les gens un petit peu plus
sensés, eux-mêmes iront chercher des réponses.

RG : Bernard, il y a une voix qui me dit : il faudrait faire une pause (rires du public).  
Pendant la pause, vous savez qu’il y a le livre de Bernard qui s’appelle : La Genèse du Réel
qui est disponible à l’arrière, il y a aussi un répertoire de cassettes de Bernard, on fait une
bonne petite pause de 30 minutes et puis on se retrouve après.

RG :  (Reprise).  Habituellement ici à Québec, dans la deuxième partie de la soirée, des gens
posent des questions, vous devez en avoir beaucoup des questions… Oui ?  Levez donc la
main ceux qui ont des questions à poser à Bernard… Bon, alors oui… Alors l’idée, c’est
qu'il faut éviter que dans votre question, ce soit vous qui fassiez un discours ou une
conférence parce que moi, je pense à l’ensemble des gens qui veulent plutôt entendre
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Bernard, que d’entendre des questions… 

Alors juste les question, bang, on continue. J’ai déjà ici une question qui a été écrite, j’ai,
parmi les questions écrites encore… Mmummhhhh... Tu demanderas, personnellement,
hein, t’as pas le don de la parole, je sais que tu voulais justement en parler du don de la
parole, le sens de la voix, le phénomène de la voix. 

Est-ce qu’on peut s’engager là-dessus, Bernard, sur le phénomène de la voix ? Parce que le
don de la parole vous l’avez, et puis on voit jusqu’à quel point la voix nous engage sur une
voie… (rires du public).  Je me retire…

BdM :  Qu’est-ce que c’est la question ?

RG : Alors la question c’est : c’est quoi le sens de la voix ?  Parce qu’à la dernière
conférence qu’on a eue ensemble à Québec, ça s’est terminé sur les derniers mots là-
dessus… À part qu’après, vous nous aviez dit qu’on était des idiotes savantes ! (en prenant
l’accent italien). Il avait dit ça, l’autre fois à la conférence ici à Québec. 

Mais après, vous avez dit aussi : on connaît le cerveau humain, on connaît les systèmes
biologiques de l’être humain, puis on ne connaît même pas l’esprit qui entre dans l’être
humain ! Et si on pouvait connaître scientifiquement l’importance de la voix, ce qu’est le
phénomène de la voix ?

BdM : La voix… La voix dans le fond, c’est un phénomène spirite, c’est la façon à l’Esprit
d’exprimer à travers l’âme pour le bénéfice de l’ego, ce qu’il doit savoir. Mais l’Homme
aujourd’hui n’est pas suffisamment conscient pour bénéficier de sa voix. Un Homme qui est
conscient, quand il parle, il apprend des choses. Plus l’Homme sera conscient, plus il
réalisera que c’est à travers la voix ou sa voix qu’il apprend à reconnaître la dimension de
son Esprit.

RG :  On n’entend pas bien votre voix… (rires de BdM et du public)

BdM : Donc l'Homme n’aura pas besoin nécessairement de penser et d’aller dans
l’intérieur de son mental pour savoir des choses, il pourra les parler. Mais pour que
l’Homme puisse parler, pour qu’il puisse utiliser son verbe, le verbe, pour qu’il puisse
bénéficier de ce qu’il sait, il faut que la voix soit ajustée à son mental supérieur et non pas
ajustée à son intellect. 

Chez l’être humain, la voix est ajustée à l’intellect, elle est synchronisée à l’intellect, de
sorte que tout ce qui passe par la voix réfléchit toujours des opinions, réfléchit toujours une
mémoire subjective, réfléchit de l’émotion, réfléchit de la subjectivité, de sorte que
l’Homme n’est pas capable de bénéficier de sa voix. Et si l’Homme lui-même, ne peut pas
bénéficier de sa voix, comment voulez-vous que le public bénéficie de sa voix ?!

Lorsque l’Homme commencera à bénéficier de sa voix, lorsque sa voix sera devenue
totalement objective, totalement libre de la conscience personnelle, totalement synchronisée
à son Esprit, la voix deviendra un haut-parleur, elle deviendra le haut-parleur de l’Esprit. 
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L’Homme sera le haut-parleur de l’Esprit et dans un même mouvement, l’Homme pourra
entendre sa voix, réaliser des aspects de ce que l’Esprit ou son double ou sa Source peut
dire, veut dire, ou retient parce que des fois, on dit des choses, en tout cas moi, je dis des
choses et je voudrais en dire d’autres choses, mais je ne peux pas les dire, les autres
choses… Donc ça reste dans le mental, je peux les dire plus tard dans d’autres occasions, et
ça, ça fait partie de l’évolution de ce que la voix doit dire dans le monde parce que la voix
ne peut pas, dans un temps, dire des choses qui devront être dites dans un autre temps. 

Nous les Hommes, à cause de notre ego, à cause de la nature de notre ego, on voudrait tout
dire dans un même temps. Mais si l’Homme est… Si la voix de l’Homme est synchronisée
au plan mental, il ne peut pas faire ça, il y a des choses qui ne doivent pas être dites dans le
monde parce que ce ne serait pas bon, par exemple, qu’elles soient entendues dans le
monde, pourquoi ? Parce que les masses humaines ont une capacité de réceptivité et de
compréhension de la voix qui est colorée par leurs émotions ou leur mémoire.

Par exemple : moi, j’aimerais beaucoup parler de la nature des races sur la Terre, la nature
de la race humaine, la race noire, la race blanche, la race jaune et ainsi de suite… Mais je ne
peux pas parler des races humaines sur la Terre dans le cadre de ce que la voix pourrait
expliquer, parce que les Hommes ne peuvent pas comprendre les Lois cosmiques de
l’évolution des races objectivement. 

Si on parle des religions, c’est la même chose. Pour pouvoir parler des religions, il faut
avoir une voix qui n’est aucunement subjective, une voix qui est suffisamment
perfectionnée pour que les gens qui sont très enracinés dans les religions, qui ont besoin des
religions encore, puissent être respectés dans leur droit de vivre les religions, et dans un
même mouvement, dans un temps, amener ces gens-là, peut-être à voir un petit peu plus
loin. 

Mais la voix a tendance à attaquer... L'Homme peut très très difficilement utiliser sa voix,
surtout quand il s’agit de parler de sujets délicats d’ordre émotionnel, comme la religion par
exemple, sans attaquer ou prendre position, la voix ne doit pas prendre position ! 

Si la voix ne prend pas position, à ce moment-là, c’est très facile de parler de religion ou de
parler de politique ou de parler de ces choses qui en général polarisent l’Humanité. Mais il
faut avoir une voix qui est synchronisée au mental, autrement dit une voix qui n’est pas
l’expression d’un ego réfléchissant trop. Si l’ego est trop réfléchissant, il va polariser les
valeurs de la forme qu’utilise la voix pour l’expression créative, donc à ce moment-là, la
voix perd de sa créativité, et elle devient simplement un mouvement mécanique de la pensée
humaine.

Pour que la voix soit utile à l’Homme, autrement dit pour que la voix puisse amener dans le
monde une nouvelle science, que ce soit une science de la matière ou que ce soit une science
de l’Esprit, il faut que les Hommes qui entendent la voix, les gouvernements, les
institutions, les religieux, les Hommes de science, puissent sentir que la voix est
prépersonnelle, que la voix n’est pas personnelle.
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Une voix devient prépersonnelle quand l’ego n’est plus impliqué dans la valeur
psychologique de la forme que la voix utilise pour exprimer ce qu’elle a à dire. Une voix
devient prépersonnelle lorsque celui qui la parle est obligé d’entendre ce qu’il dit pour
apprendre ce qu’elle dit aux autres et à lui-même. Un Homme ne peut pas parler simplement
pour le monde. 

Quand il parle avec une voix qui est créative, il parle pour le monde et pour lui en même
temps. Lui, il a le plaisir de parler et le monde a le plaisir de l’écouter. Ça, c’est la fonction
créative de la voix. La fonction de la voix, ce n’est pas d’instruire simplement l’Homme
dans le savoir ou dans la connaissance créative. 

La fonction de la voix, c’est de faire vibrer le mental supérieur de l’Homme, pour qu’il
puisse finalement en arriver à réaliser que lui aussi a la voix qui peut l’amener avec le temps
à exprimer créativement ce qu’il sait. Donc la fonction de la voix n’est pas une fonction
didactique, la fonction de la voix n’est pas une fonction professorale. Un Homme qui a la
voix ou qui a la parole, ne peut pas être professoral, il est simplement créatif. Être
professoral ou être didactique, ça fait partie de l’actualisation du mental inférieur pour le
bénéfice de l’ego et aussi de la société. 

Mais l’actualisation de la voix dans le monde fait partie du mouvement créatif de l’Esprit à
travers l’ego pour le mouvement de la conscience dans le monde, autant celui qui la parle –
la voix – que celui qui l’écoute. Donc la voix en elle-même est totalement prépersonnelle.
Un Homme qui parle ou qui a la voix, ou un Homme qui a une conscience créative,
s’aperçoit que plus il parle, plus il apprend des choses. Un Homme qui parle et qui
n’apprend rien, c’est un Homme qui perd la voix. Donc à ce moment-là, il développe
simplement de la jasette, mais il n’a pas la parole. 

Et les Hommes sur la Terre aujourd’hui n’ont pas la parole, l’Homme jase énormément à
tous les niveaux de l’organisation sociale ou du mouvement de la voix inconsciente et
mécanique, on peut le voir au niveau de la politique par exemple. Si l'Homme parlait au
niveau de la politique, ce serait terrible les changements et les chocs qu’il créerait dans le
monde ! 

C’est pour ça que les Hommes qui ont de la voix ne peuvent pas aller ouvertement dans le
monde de la politique parce qu’ils mettraient leur vie en danger, à moins d’utiliser la voix
sur une autre échelle de vibration pour que la voix elle-même entre dans des éthers de vie
suffisamment avancés, pour que ces Hommes puissent utiliser des fonctions éthériques de
leur cerveau pour l’actualisation dans le monde de ce qui doit être fait, ainsi de suite. Mais
ça, ça fait partie du travail occulte des initiés. 

Donc la voix conscientisée ou la voix créative, ou le verbe – je n’aime pas le mot “le verbe”,
parce que le mot verbe a été utilisé dans le passé et puis il est devenu une expression trop
spirituelle de ce que la voix doit être. La voix, ce n’est pas une expression spirituelle de la
conscience créative universelle. La voix, c’est l’expression mentale du savoir universel.
C’est très intéressant la voix parce que plus l’Homme entre dans la voix, plus il développe
la voix, plus il s’aperçoit que la voix est en elle-même l'infinité. 
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La voix n’a jamais besoin de référent, la voix n’a jamais besoin de mémoire, la voix elle est
créative, elle s’institue instantanément et elle crée instantanément. Donc un Homme qui a la
voix ne peut pas avoir la voix simplement pour le monde, il a la voix aussi pour lui-même.
Et ce qui est intéressant dans la voix, c’est que quand on a la voix, notre conscience change.
Un Homme qui a la voix change automatiquement en conscience, vous ne pouvez pas parler
créativement et ne pas changer votre conscience, c’est probablement dans ce sens là que
l’Homme va apprendre à parler et va désapprendre à jaser.

En apprenant à parler, il va s’apercevoir petit à petit qu’il doit supporter ce qu’il sait, donc
avec le temps sa voix va se raffermir, il y aura de moins en moins d’émotions dans la voix et
il y aura de plus en plus de concentration dans le mental, et l’Homme en tant qu’ego
s’inquiétera de moins en moins de ce que la voix va dire. La voix, ce qu’elle dit, ce n’est pas
de ses affaires, c’est lui qui doit découvrir ce qu’il dit. 

Sur le plan de la connaissance, on est bien plus intéressé à faire valoir ce qu’on sait en tant
que connaissance, que ce qu'on sait en tant qu’être créateur. Tandis que sur le plan de la
conscience, sur le plan du savoir, la voix prend elle-même son mouvement, elle crée elle-
même son mouvement et elle laisse derrière elle l’ego. Donc elle crée un lien étroit entre le
moi et l’Esprit.

Et un Homme qui voudrait utiliser sa voix d’une façon extrêmement occulte pourrait
totalement dépersonnaliser son être et laisser lentement pénétrer son Esprit, et
éventuellement s’il est capable de supporter la puissance de son Esprit à travers son mental,
il pourrait avec le temps en arriver à modifier la matière, modifier les molécules de la
matière. 

Mais ça, ça fait partie du processus créatif de la voix. Et ce processus créatif fait partie du
mouvement de l’Esprit, et l’Homme en tant qu’ego ne peut pas l’accélérer. Donc la voix
c’est le seul pont qui existe entre l’Homme et l’Esprit dans la mesure où il est capable de
reconnaître, sur le plan mental de sa psychologie, l’exercice de l’Esprit à travers les formes
mentales de son moi. 

La voix est tellement importante que lorsque l’Homme aura réalisé qu’elle existe en lui, il
n’aura plus besoin d’étudier pour savoir quoi que ce soit. La voix est à l’infinité ce que la
réalisation primordiale de l’Esprit est à la compréhension infinie de la matière. 

Donc la voix est à la fois scientifique, philosophique, spirituelle, créative, absolue et sans
retour. Un Homme qui a la voix ne peut plus penser à ce qu’il dit, et c’est le fait qu’il ne
peut pas penser à ce qu’il dit qui lui permet de ne pas penser. Parce que ce qui fait qu’on
pense, c’est parce qu’on a besoin de recollectionner ou de reprendre ce que l’on a dit.

Un Homme qui a la voix n’a pas besoin de rependre ce qu’il dit parce qu’il a simplement à
reparler pour dire d’autres choses, donc le processus “infinité de la conscience” s’établit et
l’Homme avec le temps s’habitue à ceci, et il s’aperçoit qu’il a de moins en moins besoin de
penser pour savoir, et il a de plus en plus à parler pour dire ce qui doit être su de l’Homme
ou à travers l’Homme ou pour l’Homme. 
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La voix, ça fait partie du mystère de l’Esprit à travers la conscience humaine et elle n’existe
pas sur la Terre, mais elle existera, et plus elle deviendra puissante sur la Terre, plus la
science de l’Homme à tous les niveaux changera, et c’est ce qui créera avec l’évolution une
nouvelle civilisation sur le globe ; une civilisation qui ne sera pas nécessairement celle ou
parallèle à celle qui existe aujourd’hui, mais une civilisation qui sera définitivement reliée à
celle qui existe aujourd’hui, mais dont les fondements, l’actualisation et l’expression, feront
partie d’un autre ordre des choses, mais c’est la voix qui créera cet ordre des choses. 

Autrement dit, la voix de l’Homme aura éventuellement la capacité de séparer le monde de
la matière du monde de l’éther, et ça permettra à l’Homme de rentrer en conscience
éthérique dans les mondes parallèles, et là, à ce moment-là, l’Homme aura la liberté
d’utiliser sa voix de façon créative ; mais par rapport à la matière, ce qu’il n’a pas le droit,
sur le plan matériel, parce qu’il créerait, dans le monde de la matière des chocs qui seraient
trop grands pour que la civilisation puisse l’absorber.

RG : Cela répondait-il à votre question, oui ? Elle a dit oui ! Heureusement ! Il y a une
question ici qui a été écrite, très intéressante : Si la Lumière pénètre dans un être humain –
on ne décide pas quand cette Lumière nous pénètre, c’est elle qui le décide – comment se
fait-il qu’il y ait des êtres humains qui sont capables de l’absorber, et d’autres qui
capotent ?

BdM : Pour que la Lumière descende, pénètre l'Homme, il faut qu’il soit donné à l’Homme
de comprendre le mouvement de cette Lumière-là à travers ses plans. S’il ne lui est pas
donné de comprendre le mouvement de la Lumière à travers ses plans, à ce moment-là c’est
très difficile parce que l’Homme ne vit pas la fusion avec la Lumière, l’Homme ne vivra pas
la fusion instantanée avec la Lumière.

L'Homme va en arriver à se conscientiser graduellement, et ce qui va se produire, c’est que
la Lumière est tellement puissante que lorsqu’elle entre dans le mental de l’Homme, puisque
son mental est polarisé, l’ego lui, a tendance à subir la polarisation, et il est évident – en tout
cas de par l’expérience que moi j’ai vécu en 1969 – il est évident que lorsque ce
rayonnement se fait chez l’Homme, il y a une destruction créative de tout ce qui est rattaché
à la personnalité.

Donc automatiquement, l’Homme vit une sorte de folie. En fusion, il n’y a pas de danger
pour l’Homme parce qu’il est supporté par son Esprit, mais si l’Homme doit en arriver
éventuellement à une fusion graduelle et qu’il n’est pas supporté par son Esprit dans un état
de fusion instantanée, à ce moment-là, il faut qu’il ait une science qui puisse lui expliquer ce
qui se passe dans ce processus transformationnel.

C’est pour ça que je mets tellement d’emphase sur l’importance de comprendre le
mouvement de l’astral à travers le mental de l’Homme pour faire comprendre que le
mouvement… Que dans le monde de l’astral, qui est un monde habité, automatiquement à
partir du moment où un Homme se conscientise, à partir du moment où ses centres
psychiques s’allument, ces forces-là ont tendance à interférer avec le mental de l'Homme,
donc elles vont se servir de sa mémoire pour lui faire croire toutes sortes de choses. 
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Et c’est là, à ce moment-là, que l’Homme devient vampirisé et qu’il peut même en arriver à
être possédé par ces forces-là, et s’il est possédé… Mais à ce moment-là, l’aliénation est très
avancée et ça peut l’amener à la destruction. Donc il faut qu’une science précise soit donnée
à l’Homme pour qu’il puisse au moins avoir une conscience de ce qui se passe dans son
mental, et une fois qu’il a cette science-là, ben là, il peut aller plus facilement dans toute la
transformation. 

Et avec le temps, la Lumière descend, elle se place, la transformation du mental se fait,
l’ajustement du corps émotionnel se fait, la polarité diminue, la tension psychique entre le
bien et le mal qui culmine dans le fameux phénomène du doute, éclate. Et finalement,
l’Homme commence à rentrer dans la liberté créative de son être. Mais ça prend une
science.

La différence, par exemple, entre l’Homme qui vit une fusion instantanée et celui qui vivra
une fusion graduelle, c’est simplement une différence d’appointement de cette science. Un
Homme qui vit une fusion instantanée va être amené à vivre des souffrances, mais il ne
pourra pas subir l’astral, donc l’astral est totalement neutralisé. Donc il va vivre des
souffrances pendant un certain nombre d’années, mais lorsqu’elles vont être finies, ces
souffrances-là, il aura la voix, il aura la parole.

Donc il pourra faire une science, établir une science, donner une science pour que l’Homme
puisse avoir un “blueprint” (plan détaillé). Donc il faut qu’il y ait au moins une personne de
fusionné dans un instantané. Après ça, l’Homme peut fusionner au fur et à mesure qu’il
avance, ce n’est plus important le temps que ça prend, mais la conscience déjà se développe,
mais dans la mesure qu’une science, une science absolue soit donnée en ce qui concerne la
nature du mental de l’Homme.

Si on dit par exemple : “l’Homme pense qu’il pense”, c’est très important de réaliser ceci
parce qu’à partir du moment où il réalise ceci, là il peut voir que si son mental est polarisé,
il peut faire la part des choses, développer du discernement pour en arriver éventuellement à
la lucidité. Mais ça prend une science.

RG : Je viens avec une question du public, quelqu’un qui a une question à poser, lève la
main…  Oui, monsieur là-bas…

Question : On parlait de la pensée et la Lumière, quel est – entre la pensée et la Lumière –
lequel est le premier ?

RG :  Quel est le lien entre la pensée et la Lumière ?

BdM : Lorsque la Lumière descend dans le plan mental, elle crée des formes, ces formes-là
sont ce que nous appelons de la pensée, mais la pensée de l’Homme involutif est colorée par
sa conscience astrale. Avec l’évolution, la pensée ne sera plus colorée, donc elle perdra de
sa qualité réflective, donc au lieu d’être subjective en connotation, au lieu d’être réfléchie,
elle deviendra communicative.

Donc l’Homme n’aura plus à penser, c’est-à-dire à penser subjectivement ou à réfléchir
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dans son mental, il communiquera, donc le lien entre l’ego, l’âme et l’Esprit sera établi, et la
Lumière pourra créer dans le mental les formes dont elle a besoin pour l’évolution de la
science sur le plan matériel.

Et l’Homme en tant qu’être pensant deviendra un Homme créatif parce que sa pensée au
lieu d’être réfléchissante, réfléchie, basée sur la mémoire, elle sera simplement instantanée,
créative, et elle pourra créer une nouvelle mémoire, c’est-à-dire faire descendre vers le plan
matériel ou manifester sur le plan matériel des choses qui font partie de la fusion de l’ego de
l’âme et de l’Esprit.

RG :  Oui, monsieur ?

Question : Pouvez-vous nous nous parler un peu de ce qui se passe psychologiquement
chez l’individu qui vit une fusion, par exemple, au point de vue des mutations, j’entends, par
exemple… Avoir votre sentiment au point de vue que la vie n’a plus de sens pour soi par
exemple, qu’il faut arriver à vivre en fonction d’un idéal par exemple, en fonction de ce
qu’on fait par exemple…

BdM :  Oui, c’est une question très importante ça.

RG : Je la reprends pour le bénéfice de l’enregistrement là, alors monsieur demandait :
quel est l’effet psychologique que subit de la personne qui est fusionnée, sur les plans de
son idéal, de sa vie familiale…

BdM : Bon. Quand l’Homme se conscientise, les valeurs psychologiques de son ego sont
mises en contradiction ou en contraste avec les valeurs créatives de son moi qui, lentement,
s’universalise. Donc ce qui se produit chez l’Homme, c’est qu’il a tendance à cause de sa
haute spiritualité à ce moment-là, de se détacher des valeurs du monde. Et ça, c’est une
illusion. 

Pour qu’un Homme en arrive à maintenir l’équilibre entre le processus de fusion, autrement
dit entre le processus d’intégration d’énergie et sa conscience égoïque, il faut qu’il ne cède
pas au mouvement dénaturalisant de sa spiritualité parce que sa spiritualité a tendance à
astraliser son mental. Et si l’Homme vit cette illusion-là, ce qui va se produire, c’est qu’il va
perdre son job, il va perdre sa femme, il va perdre ses enfants. 

Autrement dit, il va se faire spirituellement astralisé, et si nous regardons ce qui se passe
dans le monde chez les individus qui poursuivent des recherches spirituelles, on s’aperçoit
que pour ceux qui vont assez loin dans ce domaine-là, on s’aperçoit qu’ils ont une tendance
à sortir du système. 

Il ne s’agit pas pour l’Homme de sortir du système, il s’agit pour l’Homme de devenir
suffisamment créatif pour créer par rapport au système ou en relation avec le système, son
propre système. Autrement dit… Je vais vous donner un exemple : depuis quelques années,
j’ai formé à Québec une corporation avec des individus qui ont une certaine conscience, et
c’est une corporation qui s’occupe de choses extrêmement banales. 
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Dernièrement nous avons ouvert une compagnie d’aviation, nous avons ouvert des
compagnies de gestion pour l’entreprise. Autrement dit, nous avons repris contact avec le
monde dans lequel nous vivons et essayé de créer dans ce monde-là du matériel créatif
nouveau qui puisse être utile à la société dans laquelle nous vivons. 

Donc il est évident que la façon dont les gens à l’intérieur de cette corporation – si vous
voulez – travaillent, ce n’est pas comme ils l’auraient fait dans le passé, autrement dit il y a
un respect entre nous qui est inévitable, il n’y a pas de hiérarchie, les gens qui travaillent
dans cette corporation créent les mécanismes corporatifs nécessaires à leur sensibilité. 

Mais lorsque nous entrons en contact avec des gens du monde, lorsque nous sommes en
contact avec des banquiers, lorsque nous sommes en contact avec des gens dans le
gouvernement, nous sommes capables de vivre par rapport à la règle de ce jeu social, mais
sans jamais perdre notre conscience, sans jamais perdre notre capacité de travailler en
harmonie avec ce qui existe déjà dans le monde. 

L’Homme ne peut pas se permettre de réinventer la roue, mais ceci demande une capacité
d’intégrer l’énergie, et ce qui va se produire au cours de l’évolution, c’est que les Hommes –
parce que les Hommes qui vont se conscientiser effectivement représentent la crème de
l’Humanité dans différentes races et dans différentes nations – mais ces Hommes vont
passer par une période de haute spiritualisation où ils vont subir la polarité dans leur
conscience. 

Et s’ils sont suffisamment conscients de l’illusion de la polarité, s’ils sont suffisamment
conscients de l’illusion astrale de la spiritualité, et qu’ils sont capables d’aller dans le mental
de leur propre conscience, graduellement ils vont pouvoir intégrer cette énergie-là, ils vont
pouvoir bénéficier de leur fusion, autrement dit de leur identité réelle. 

Et ils vont pouvoir continuer à travailler dans le monde, et au lieu d’enlever à la société
quelque chose, de lui donner quelque chose, d’ajouter à la société parce qu’il ne faut pas se
leurrer, il ne faut pas – parce que nous sommes des êtres spirituels ou des êtres qui font une
certaine recherche spirituelle – il ne faut pas que nous nous donnions l’impression d’être
meilleurs que les autres. 

Autrement dit, il y a dans le monde des Hommes – mon épouse les appelle “les inconscients
sages” – il y a des gens dans le monde qui travaillent dans les gouvernements, dans les
manufactures, dans les commerces, dans le monde, et qui sont des gens très bien, ce sont des
gens qui n’ont pas nécessairement comme expérience la recherche spirituelle, mais ce sont
des gens qui ont une grand nobilité d’Esprit, d’âme et de conscience humaine. 

Effectivement leur conscience n’est pas aussi occultée que la nôtre, mais leur conscience est
suffisamment grande, sensibilisée, pour, par exemple, nous donner droit dans le monde
occidental, à des Ordres, à des organisations, à des agences, à des mécanismes sociaux qui
nous donnent sur le plan social une très belle vie. 

Vous regardez aujourd’hui dans la Province de Québec, les organisations… Bon, prenons
par exemple : qu’est-ce que c’est : Le “consumer” (consommateur) ? L’organisation du
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consommateur, pour la protection du consommateur, les gens qui ont mis sur pied cette
organisation pour la protection du consommateur sont déjà des gens qui ont une très grande
conscience sociale, et il y en beaucoup de ceux-ci aux États-Unis, en Europe, et ça va de
plus en plus grandir en nombre, donc il y a de l’Esprit chez l’Homme dans le monde ! 

Mais ce n’est pas fini l’évolution de cet Esprit, l’Homme doit aller très loin dans l’évolution
de l’Esprit, il doit aller très loin dans l’évolution de la conscience, et à partir du moment où
il passe de l’involution à l’évolution, évidemment il doit faire attention à ne pas se laisser
astraliser spirituellement, c’est-à-dire il doit faire attention de ne pas trop se séparer, de
s’éloigner de la société. 

Parce que si l’être Homme s’éloigne de la société dans laquelle il vit, il va subir des
illusions spirituelles très grandes qui vont l’amener éventuellement à une isolation
psychologique, à une intériorisation psychique de très grande envergure qui peut
éventuellement l’amener à une forme d’aliénation ! Les drogues aident dans cette direction,
c’est pour cela qu’aujourd’hui, surtout aux États-Unis, nous faisons face au phénomène des
gens qui vivent dans la rue.

L’Homme ne peut pas s’éloigner trop de la société parce que la société, c’est cette
composante à multiples niveaux dont la fonction est de quoi ? De nourrir l’Homme, de lui
donner des vêtements, de lui donner les outils nécessaires au travail, de lui donner les outils
nécessaires aux transports, effectivement la société n’est pas parfaite, mais pourquoi la
société n’est pas parfaite ? Parce que l’Homme n’est pas parfait.

Donc il ne s’agit pas seulement de blâmer la société, il faut que l’Homme se regarde lui-
même dans sa propre individualité et lorsque l’Homme sera suffisamment conscient et qu’il
verra l’imperfection de la société... Moi aussi je regarde les nouvelles le soir, je sais ce qui
se passe dans le monde... Mais à partir du moment où l’Homme aura une conscience
suffisamment avancée, il verra que ce qui se passe dans le monde fait partie du karma de
l’Humanité, ça ne fait plus partie de son karma personnel.

Donc à ce moment-là, il y aura des individus qui grandiront en conscience, des individus qui
pourront bénéficier de ce qui dans le monde est récupérable et utilisable.

Vous regardez les organisations, comme “Greenpeace”, ce sont des gens qui ont une très
grande sensibilité par rapport à la nature, déjà il y a de l’Esprit. Mais effectivement, tant que
l’Homme vit une conscience sociale ou tant que l’Homme vit une conscience par rapport à
la conscience sociale, il vit une expérience d’âme. Donc souvent, dans le monde, ces gens
qui ont une grande sensibilité vivent des expériences d’âme, alors que l’Homme conscient
ne vit pas d’expériences d’âme, il vit de conscience créative, il vit du lien étroit avec son
Esprit. 

Donc le danger de la spiritualisation, le danger original de la conscientisation chez
l’Homme, c’est celui de perdre les pédales, c’est celui de s’imaginer qu’il a découvert un
monde nouveau, c’est celui de s’imaginer qu’il a découvert que le monde n’est pas assez
bon pour lui, c’est celui de s’imaginer que la Terre est pourrie, que tout ce qui est dans le
monde est pourri. 
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Et ça, c’est une illusion que l’astral essaiera de créer dans le mental de l'Homme pour le
séparer de la société, pour l’empêcher d’aller voir les psychiatres s’il a besoin d’aide, pour
l’empêcher d’aller voir les médecins s’il a besoin d’aide, pour finalement le récupérer lui, et
l’amener à une forme d’aliénation et à une forme de perdition éventuelle. Et c’est ce qui se
passe. 

Je rencontre beaucoup de gens qui se sont intéressés aux sciences ésotériques, aux sciences
occultes, ou qui se sont lancés à tue-tête dans des mouvements collectifs de haute
spiritualité, et qui se sont retrouvés des années après totalement sans fondation
psychologique, sans fondation psychique, totalement à la merci de personnages, de sectes,
de maîtres. L'Homme doit réellement faire attention dans la mesure où il se conscientise
parce que l’équilibre en lui n’est dépendant que de lui. 

Je dis que nous avons besoin d’une science très avancée, très occultée, cette science est déjà
en apparition dans le monde, nous devons regarder cette science, la regarder d’une façon
intéressante, attentive, légère, mais nous ne pouvons pas nous permettre de mélanger trop de
spiritualité avec cette science. 

Parce que la science de la psychologie supramentale ou la science de la conscience, ou le
savoir de la conscience ou tout ce que l’Homme demain saura de l’universalité de son
maître, c’est une science qui est tellement grande, que l’ego ne peut pas, pour la percevoir,
pour y goûter, pour en bénéficier, laisser pénétrer en lui trop de courants astraux. 

Parce que l’astral travaille contre l’Homme, ce sont des forces extrêmement intelligentes, ce
sont des forces qui font partie de la multidimensionalité de l’être, ce sont des mondes, ce
sont des mondes vivants et éventuellement même la psychologie sera obligée de regarder
dans ces mondes-là pour en arriver à comprendre réellement ce qui se passe derrière le
subconscient de l’Homme. C’est un peu la réponse que je peux donner à votre question.

BdM : Est-ce que j’ai répondu à votre question ?

RG : Oui, j’espère…  Et vingt minutes plus tard, si vous écoutez un petit peu le journal TV
là, l’histoire de celui qui a décidé qu’il mourrait vite, il s’appelle Rushdie, les versets
sataniques…

BdM : Ah ! Oui… Oui, oui, oui. Cette situation, c’est une situation qui est très pénible pour
l’individu, c’est une situation aussi qui est très pénible pour le peuple islamique, il faut être
objectif ! Vous comprenez ? Vous comprenez comment la voix parle, hein ! C’est une
situation pénible pour l’individu, l’occidental qui écrit, et c’est une situation qui est pénible
pour le peuple islamique, le peuple islamique qui est plongé dans le mouvement
extrêmement profond et souterrain de ses émotions spirituelles.

Ce peuple-là souffre d’un mouvement littéraire tel que celui qui a été exprimé par ce jeune
homme en Angleterre, donc la position d’un Homme qui est moindrement conscient face à
un évènement comme celui-ci, est quoi ? C’est une position qui l’amène à dire que
l’évènement en lui-même, sur le plan de la politique mondiale, sur le plan de l’évolution
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politique de l’Islam est très important, évidemment. 

Mais vous ne pouvez pas demander à un Homme qui a une voix de prendre position pour
l’un ou pour l’autre, parce qu’un Homme qui est moindrement conscient des forces de
l’Islam aujourd’hui, qui est moindrement conscient de toute la révolution profonde qui se
produit dans l’âme de cette collectivité et qui écrit un livre tel que celui qu’il a écrit, même
s’il y a dans ce livre des aspects intéressants, doit réaliser que dans la mesure où tu parles,
ou que tu utilises ta parole dans le monde à l’échelle publique, tu as la responsabilité des
chocs que tu crées.

Donc tu es responsable des chocs que tu reçois, ça c’est le côté en ce qui concerne
l’individu, et en ce qui concerne le mouvement islamique ou toute cette fermentation dans le
Moyen Orient, ça fait partie de la fin du cycle. Ça fait partie du besoin d’un grand nombre
d’individus qui ont été plongés pendant des millénaires dans l’ascétisme désertique d’une
religion profondément spirituelle et mystique et qui veulent retrouver les racines profondes
d’une politique nationale, à la mesure de leur sensibilité mystique. Eux aussi ont le droit à
leur propre vision.

Mais c’est à eux de découvrir si la vision qu’ils possèdent est une vision élevée de l’Esprit
ou si c’est une vision qui résulte d’une forme quelconque de manipulation astrale. Mais ça,
ça fait partie de l’âme et de l’Esprit de chacun, donc dans le mouvement de cette expérience,
de cet évènement dans le monde, nous verrons avec le temps les conclusions, les chocs, les
résultantes, ça fait partie du temps dans lequel nous vivons. 

Moi je suis allé dans les Pays D’Arabie dernièrement, j’ai rencontré à Skoura, des Arabes,
des êtres, des Hommes islamistes, et j’ai eu des conversations absolument intéressantes avec
un de ces bonshommes, mais pourquoi il me fût facile de parler avec ces individus qui sont
extrêmement enracinés dans le logos de leur religion ? C’est parce que je n’ai pas essayé de
pénétrer leur conscience en utilisant l’attaque que l’ego utilise en général pour faire valoir
un point.

Je suis simplement entré dans leur Esprit en utilisant le mouvement circulaire qui va
lentement vers le centre, autrement dit, j’ai pénétré dans la conscience de cet individu pour
m’apercevoir, comme lui pouvait s’apercevoir, qu'en tant qu’islamique ou en tant
qu’homme occidental tel que je suis, il y avait une conscience universelle ! Mais pour en
arriver à expliquer à un islamique des aspects d’une doctrine, il faut avoir une voix qui porte
très doucement dans la profondeur très vaste de son être qui doit être totalement respecté. 

Parler avec ces êtres, ce n’est pas comme parler avec les étudiants de la Province de
Québec, donc nous devons utiliser avec l’évolution de la conscience une voix qui est de plus
en plus prépersonnelle, et une voix prépersonnelle c’est une voix qui pénètre la conscience,
ce n’est jamais une voix qui choque la conscience. Elle peut créer de la coloration qui crée
des semblants de chocs dans un certain humour, dans une certaine utilisation de mots, mais
ça, c’est simplement pour créer une vibration, pour détendre l’Esprit.

Mais la voix elle-même lorsqu’elle fait son travail de pénétration dans la conscience de
l’Homme, qu’elle s’adresse à un Chinois, qu’elle s’adresse à un Bouddhiste, qu’elle
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s’adresse à un Américain ou un Russe, ou un Homme qui vient de l’Islam ou un Berbère qui
vient de Skoura, cette voix doit toujours être pénétrante, jamais agressive, toujours
parfaitement patiente. 

Et j’ai été tellement patient avec ces gens quand j’étais là-bas que, quand je suis revenu au
Portugal, j’étais totalement malade, donc… Mais ma femme en est le témoin, ma fille aussi,
j’ai dû supporter l’inconscience des gens dans les kiosques, dans les souks, à un tel point
que j’en ai développé des spasmes qui m’ont forcé à retourner à Lisbonne. 

Mais dans ce processus de patience, et de patience, et de patience, dans cette capacité de
dire au guide qui venait, Mustapha : “écoute Mustapha, je t’engage pour la semaine, mais
si je ne te vois pas demain, je prends un autre guide et ensuite je le renvoie, et je te
reprends le lendemain”, pour faire comprendre à Mustapha que je l’engage, mais je
l’engagerai tout le temps. 

La journée après, je le réengage, mais s’il n’est pas là, je vais engager un autre guide. Parce
que j’ai eu besoin d’un autre guide, mais lorsque je rencontre Mustapha deux jours plus
tard, il me dit : “pourquoi tu as engagé un autre guide, tu as fait de la peine à mon esprit”...
J’ai dit : “Je n’ai pas fait de la peine à ton esprit, je n’ai pas voulu faire de peine à ton
esprit, j’ai voulu simplement me donner l’occasion d’avoir un autre guide, avant que toi, tu
reviennes”… 

Alors Mustapha a dit : “c’est bien alors, tu es gentil” et ensuite, l’autre guide que j’avais
engagé me dit : “mais pourquoi tu me laisses pour Mustapha”... Et je dis :  “viens, je vais te
prendre avec Mustapha”… Donc j’ai eu deux guides, donc ça m’a coûté deux fois plus cher
que ça m’aurait coûté originellement, donc j’avais deux guides, mais vous allez me dire :
“mais pourquoi deux guides”... Mais j’avais deux fois plus de protection dans le souk !

Donc personne ne me harcelait avec deux guides et j’ai continué comme cela toute la
semaine, et finalement j’avais cinq guides dans le souk (rires du public). Parce que ces gens-
là ne comprennent pas la mentalité occidentale, donc c’est à l’occidental de comprendre la
mentalité du peuple qui est hôte du peuple qui le reçoit. 

Si vous n’êtes pas capables de faire ça, vous ne pouvez pas finalement en arriver à travers le
mouvement des évènements à rencontrer ces autres gens que j’ai rencontrés à Skoura qui,
maintenant, sont intéressés à traduire mon livre ! (rires du public.) Vous vous imaginez ? Un
Arabe qui veut traduire le livre de Bernard de Montréal ? C’est un tour de force ! 

Donc c’est très intéressant comment ça fonctionne la voix. Apprenez donc quand vous
parlez, et je vais vous donner une chose, une clé : quand vous parlez, ne cherchez jamais à
avoir raison, occupez-vous simplement de parler…

RG : Là, attention, parce que l’Arabe il a besoin de ne pas s’appeler Dierush, (Rushdie…)
Celui qui va profaner l’Islam en traduisant le livre de Bernard de Montréal en Arabe, là, il
va se faire courir après !

BdM : Non, parce que mon livre est un livre qui n’attaque pas, c’est un livre qui explique
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les choses, et c’est un type qui a une grande sensibilité. 
 
On est extrêmement polarisé dans nos émotions face à des peuples que nous ne comprenons
pas ou dont nous ne comprenons pas la langue, et pourtant quand je suis allé à Skoura, à
Skoura et… Ou à Aït Ben Haddou, j’ai rencontré un Touareg et il m’a demandé si je voulais
bien lui montrer ma main.

Donc il a regardé ma main, et quand il a regardé ma main il a baissé la tête en signe de
respect vis-à-vis de ma personne, donc vous avez dans le monde de l’Homme, vous avez
dans ces peuples que nous considérons souvent au-dessous de notre cheville, vous avez des
individus d’une grande sensibilité. 

Et si nous avons de l’Esprit, nous pouvons bénéficier d’un rapport étroit avec ces Hommes,
ces Hommes qui nous semblent étranges dans leurs comportements, étranges dans leur
langage, mais qui sont réellement universels dans leur Esprit, dans la mesure où nous
sommes universels dans notre propre Esprit, ce qui nous permet d’établir avec eux des liens
universels entre les Hommes.

RG : En parlant d’actualité, ici au Québec, pendant que tu étais là-bas, il y a eu un
sondage en Amérique du Nord et on a découvert que des Québécois, les jeunes adolescents
Québécois sont les plus tolérants sur les niveaux religieux, sexuels et tout le reste, ce sont
les plus ouverts. 

Alors que le même sondage qui a été fait dans des zones anglophones, oh ! Il ne fallait pas
leur parler de certains sujets ou leur poser des questions, ils étaient tout insultés de ça,
alors qu’ici, ils sont très tolérants vis-à-vis de l’homosexualité, très compréhensifs vis-à-vis
de l’utilisation des condoms (préservatifs), très très ouverts, tout… Il n’y a pas autant de
barrières que… Est-ce un signe ?

BdM : Le Peuple Québécois, la conscience québécoise, c’est une très grande conscience. Le
Peuple Québécois, c’est un grand peuple, le problème avec le Peuple Québécois, c’est qu’il
ne sait pas qu’il a de la grandeur, il commence un petit peu à tâtonner, à sentir. Mais le
Peuple Québécois, c’est un peuple qui a une très grande conscience, une très grande
sensibilité, et qui au vingt-et-unième siècle sera de plus en plus considéré comme une
grande étendue d’individus.

 C’est un grand Peuple, le Peuple Québécois.

RG :  Mais comment réagir quand on est branché sur les émigrants qui arrivent ?

BdM : Je vais simplement ajouter une chose à cette qualification. Le problème avec le
Peuple Québécois, c’est qu’il vit, il s’exprime à travers un langage bâtard et quand vous
allez dans des pays qui ne nous connaissent pas... J’ai eu l’expérience dernièrement lorsque
je suis allé à Haïti, où il y avait justement deux Québécois qui travaillent pour l’Hydro-
Québec, et que vous entendez ces gens dirent : “ah, ben, câlisse là, mets-là la bière,
tabarnak là” (rires du public). 
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Oubliez le fait que les gens ne savent pas ce que ça veut dire : “câlisse, tabarnak” (jurons
québécois) (rires du public). Mais simplement dans la vibration… Il y a une vibration qui se
dégage parce que le Peuple Québécois, c’est un peuple qui vit ou qui connaît une violence
cachée, non manifeste, nous sommes des êtres violents, et la violence de notre être se
répercute dans notre langage.

Le langage est très coloré, il est très intéressant pour nous, mais nous devons l’utiliser de
façon suffisamment sensible pour que la violence ne passe pas à travers le langage, pour
qu’il ne reste que la coloration du langage, et si on me demandait quelle est l’objection que
vous faites au langage québécois ou à la conscience québécoise, surtout à la conscience
québécoise qui va dans le monde, c’est ce langage coloré, mais trop violent, que nous
utilisons dans le monde. Pourquoi ? Parce que nous avons un complexe national d’insécurité
psychologique.

Nous avons une infériorité psychologique, et cette infériorité psychologique, elle se
démasque dans le langage, et ceci n’est pas bon pour les relations interculturelles. C’est
pour cela que nous avons besoin dans nos écoles, dans nos institutions académiques, nous
avons besoin de développer une conscience de notre langage, pour que nous puissions de
temps à autre parler comme du monde, et de temps à autre nous laisser aller dans notre
langage coloré entre nous. 

Moi aussi je l’ai fait, je l’ai déjà fait à la télévision, je l’ai fait déjà avec Glenn, j’ai déjà
utilisé ce langage purement québécois pour faire passer une vibration, pour créer un choc
dans la forme. Mais je ne peux pas passer mon temps dans le monde à parler avec un
langage aussi violent, donc je dois raffiner un peu mon langage, pour que la parole soit plus
accessible et plus plaisante à l’oreille. 

Et le Québécois a besoin de prendre conscience de ceci, s’il ne veut pas créer dans les autres
pays cette réaction. Vous savez qu’à Mexico, à Puerto Vallarta, c’est marqué dans certains
restaurants ou à la porte de certains restaurants : nous ne servons pas “los tabernacos” !
(rires du public) C’est ridicule ! Et vous savez très bien parce que vous avez voyagé un peu,
parce que les Québécois voyagent beaucoup, vous savez très bien comment certains de nos
concitoyens vivent leurs vacances… 

Moi je suis Québécois, je suis content de vivre au Québec, mais quand je vais à l’extérieur
du Québec je suis content de ne pas connaitre des Québécois… (rires du public). Il y a
quelqu’un qui m’a dit dernièrement : “vous n’êtes pas… vous n’avez pas l’accent
québécois”… J’ai dit : “je suis Québécois, je l’ai, câlisse, l’accent québécois”... Mais je ne
l’utilise pas toujours. Ça va loin la conscience ! Ça va même jusque dans la conscience de la
langue, dans la conscience du langage, comment on parle… Donc ça fait partie du
phénomène de la voix ! 

Vous pouvez dire des choses à des gens avec une voix qu’ils prendront, et vous pouvez dire
des choses à des gens avec une autre voix qu’ils ne prendront pas, donc il faut que la voix
soit consistante, et plus l’Homme aura une conscience mentale, plus elle sera consistante. 

Mais si nous n’avions pas la coloration québécoise dans notre langage, nous ne pourrions
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pas, au Québec, faire passer le message avec autant de force que nous pouvons le faire.
Parce qu’il y a des moments où la conscience publique a besoin d’être éveillée, a besoin
d’être piquée ! 

Et qu’est-ce qu’il y a de plus efficace qu’une bonne bourrade québécoise ! Mais si nous
allons dans nos grands termes français, à ce moment-là, ça ne passe pas, il y a une grande
différence comme je l’ai déjà dit entre : “ah, ben, merde” et “Câlisse”. “Câlisse”, ça passe,
ça traverse, ça fait vibrer le plexus solaire ! “Merde”, ça ne fait qu’insulter l’autre ! C’est
extraordinaire le langage québécois, mais il ne faut pas que nous soyons prisonniers de notre
langage, il faut que nous puissions l’utiliser d’une façon créative pour donner à la voix la
juste note dont elle a besoin pour faire passer son message…

RG : Bernard, en Europe il y a un regain du mouvement néo-nazi, à cause justement de
l’infiltration de gens de plus en plus nombreux, qui viennent d’autres pays, entre autres du
Maghreb, des musulmans, et ici au Québec on commence à s’apercevoir que si on ne
remonte pas le défi de la dénatalité, si on ne fait pas beaucoup de petits, avant longtemps il
va y avoir plus d’étrangers au Québec que de Québécois… 

Alors comment réagir devant cette marée d’étrangers qui arrivent avec leurs croyances,
leurs mentalités, et puis ils profitent surtout du système social, unique au monde, avec
toutes les protections médicales, avec toutes les protections sociales, avec toute la sécurité
sociale qu’on a ici au Québec, ils viennent carrément comme des parasites, abuser de notre
niveau de conscience sociale que nous avons ici et qu’on ne trouve nulle part ailleurs dans
le monde.

BdM : Bon. Je vais vous dire une chose, les gouvernements ont la responsabilité de faire
des Lois et de les bien faire. Si nous parlons des Lois d’immigration, l’immigration c’est
extrêmement important pour le maintien de l’équilibre des forces sociales dans une nation. 

Donc les gouvernements ont la responsabilité de faire des Lois qui soient réellement
intelligentes. Mais nous vivons dans des pays démocratiques et nous sommes tous
souffrants d’un même mal, c’est qu'il y a trop de gens qui affichent des positions de trop
grand libéralisme, c’est le libéralisme à outrance qui va faire en sorte que les gouvernements
ne pourront pas travailler, le libéralisme à outrance va lier les mains des gouvernements, va
lier les mains des agences. 

Si le peuple ou les peuples, ou les nations veulent protéger leur patrimoine, si ces peuples
veulent faire venir des gens de l’extérieur qui peuvent amener quelque chose, additionner
quelque chose dans leur patrimoine, ces peuples-là ont besoin de prendre conscience que le
mouvement à outrance du libéralisme qui existe dans le monde occidental, doit
éventuellement commencer à s’équilibrer. C’est très bien ça d’être étudiant à l’université,
être jeune et pendre les pancartes…

Coupure enregistrement - Reprise de l’enregistrement en cours…

BdM : (…) Servent à ouvrir l’esprit des nations libérales, mais à ne pas lier les nations
libérales à travers des activités légales qui les condamnent à recevoir des gens qui dans un
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ordre réellement intelligemment régi, ne se produirait pas. Nous avons besoin au Canada de
main d’œuvre, nous n’avons pas beaucoup de population, c’est un peuple qui est en
expansion, c’est une nation qui est ouverte, mais nous devons prendre conscience du besoin
de légiférer intelligemment nos frontières.

Si nous ne le faisons pas aujourd’hui nous serons obligés de le faire dans dix ans, les
Anglais le réalisent aujourd’hui, la France le réalise aujourd’hui, mais dans ce mouvement
de légifération, nous devons prendre conscience des convenances internationales, des
ententes internationales, et c’est au peuple, aux Lois, aux gouvernements de s’assurer que
les gens qui viennent vers eux, sont des gens qui sont honnêtes, sont des gens qui veulent
travailler, sont des gens qui viennent pour des raisons intelligentes et créatives et qui
peuvent servir à l’évolution de la nation. 

Aujourd’hui avec la technologie, l’informatique, les cerveaux électroniques, ils ont à la
pointe de leurs doigts l’information ! Qu’ils s’en servent ! Mais ce ne sont pas les
gouvernements que je blâme en ce qui concerne ceci, ce sont les masses humaines et les
opinons politiques locales. Il y a trop d’organisations, nous avons ça aux États-Unis, il y a
des milliers et des milliers d’organisations, le gouvernement prend une position, il y a une
organisation qui se lève contre ! Le gouvernement prend une autre position il y a une autre
organisation qui se lève contre ! 

Regardez ce qui se passe au niveau de l’avortement, comment voulez-vous que le
gouvernement prenne une position lorsque vous avez constamment des groupes qui
s’affrontent et qui lient le gouvernement dans sa prise de position ! Donc si nous regardons
la situation de l’émigration d’un point de vue de conscience créative, nous disons : les
gouvernements ont leur tâche, les gouvernements sont conscients de leurs tâches, et ce sont
les masses mal informées, mal politisées, qui lient les mains du gouvernement. 

Donc au lieu de vous promener avec vos pancartes et au lieu de faire du brouhaha devant le
gouvernement, essayez de réellement comprendre la situation.

Essayez de réaliser qu’il y a des millions et des millions d’êtres qui sont prêts à venir, à
Montréal, à Québec, à Toronto, essayez de réaliser que si ces êtres veulent venir ici, il faut
qu’il y ait des infrastructures qui puissent les prendre, essayez de réaliser que si ces êtres
viennent ici, qu’ils ne peuvent pas simplement bénéficier de nos supports sociaux parce que
c’est nous qui allons payer les taxes ! 

Donc nous ne pouvons pas simplement traiter le problème de l’émigration avec la voie du
cœur, nous devons aussi le traiter avec la voie de l’Intelligence. Et si nos ne faisons pas ça,
si nous n’avons pas la volonté de réellement mettre le pied lorsqu’il doit être mis, nous
paierons le prix, et jusqu’ici toutes les nations occidentales ont payé le prix.

Il n’y a pas eu de pays qui s’est réellement soulevé ou qui a pris une position rigide dans ce
domaine, excepté les Américains, les Américains sont un peuple assez intéressant, lorsqu’il
en ont plein le cul, ils en ont plein le cul, excusez l’expression québécoise. Donc en français,
j’aurais dit : “lorsqu’ils en ont plein le nez, ils en ont plein le nez”. Et ensuite une fois que
les Américains ont fait leur mouvement, ah là, les petits Canadiens font le mouvement ! 

1873



Pourquoi est-ce que nous, nous ne ferions pas le mouvement ! Pourquoi ne ferions-nous pas
le mouvement comme les Néo-zélandais l’ont fait, le mouvement, sur le plan des explosions
atomiques dans le Pacifique ! Nous n’avons pas de colonne, et pourtant nous devrions avoir
de la colonne parce qu’au Québec nous représentons une entité collective qui a
suffisamment de conscience sociale pour prendre conscience de son bien-être ! 

Mais d’un autre côté si nous nous laissons idéaliser, si nous nous laissons idéologiser par
des maîtres chanteurs qui se promènent avec des pancartes et qui n’ont pas l’expérience des
problèmes que peuvent engendrer une légifération de migration mal faite, malsaine, c’est
nous qui payons le prix. Il ne s’agit pas d’empêcher les gens de l’extérieur de venir dans nos
pays et d’ajouter à notre population, il s’agit de nous assurer que les gens qui viennent de
l’extérieur servent les intérêts de la nation, pour que la nation puisse bien les servir à leur
tour. C’est ça de la politique créative !

RG : Avez-vous d’autres questions ? Ah ! Ben, il est déjà onze heures…. Une dernière
question.  Qui a claqué des doigts ? Oui, vas-y. 

RG :  La question est sur l’avortement.

BdM : Je ne peux pas en public répondre, donner ma position sur l’avortement, mais pour le
public, je peux dire que l’avortement, si j’étais un être public, une personne publique, je
dirais que l’avortement est une situation, une expérience qui est directement attaché à l’état
émotif et spirituel de la personne, donc il y a des gens qui verront dans l’avortement un
aspect négatif, il y a des gens qui verront dans l’avortement un aspect positif sur le plan
social. 

Donc le problème de l’avortement, c’est un problème de philosophie spirituelle, personnel.
Moi je ne peux pas donner mon opinion personnel sur l’avortement parce que ce n’est pas
bien que je le fasse. Le problème de l’avortement, ça fait partie des problèmes d’ordres
sociaux que vivent et que connaissent aujourd’hui les nations en général, et surtout les
nations qui sont extrêmement proches d’une certaine morale chrétienne.

Ça fait partie de l’expérience politique des peuples, ça fait partie (coupure de
l’enregistrement) (…) Quand l'Homme sera conscient, quand il aura sa propre identité, il
prendra sa position par rapport à l’avortement, ou il prendra sa position par rapport à
l’euthanasie, parce qu’il n’aura pas d’émotions dans le mental pour barrer ou pour
l’empêcher de voir clair dans cette condition. 

Mais d’ici là, l’avortement, l’euthanasie et toutes ces choses, ça fait partie de la
problématique psychologique de l’ego face à la philosophie de la valeur de la forme, ça fait
partie des problèmes avec lesquels doivent traiter les gouvernements.

Si les gouvernements ne veulent pas prendre de position d’une façon autonome ou
unilatérale sur l’avortement, qu’il fassent un référendum. Autrement dit, si t’as le
référendum, si 70 % de la population dit pour et 30 % dit contre ou moins, là on ne pourra
pas dire que le gouvernement était dans une position ou dans une autre, ou que le
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gouvernement a une position plus religieuse ou moins religieuse, qu’ils fassent des
référendums ! 

Pourquoi les gouvernements ne font pas de référendums ? Parce qu’ils ont la vanité de
croire que c’est à eux le rôle de légiférer. Effectivement ils ont la fonction de légiférer, mais
il y a des cas, il y a des nœuds dans l’expérience de l’Homme, où les gouvernements ont
beaucoup de difficulté à légiférer parce que s’ils légifèrent dans une condition, ils vont
soulever une autre condition contre elle. 

Donc qu’ils aillent à la population et selon la maturité de la population, selon l’état
psychologique de la population, elle prendra un oui ou un non, le gouvernement péquiste l’a
fait sur le plan du référendum.

On est allé vers la population, et on a dit : “est-ce que les Québécois veulent aller pour un
oui ou pour un non”... Et la population a donné sa réponse et ça en a été fini pour ce temps-
là. C’est la même chose pour l’avortement ou d’autres questions qui sont d’ordre moral, qui
sont très difficiles à trancher, dans la mesure où l’Homme est inconscient des Lois de
l'Esprit, des Lois de la matière, ou de la valeur de la vie sur le plan biologique avant la
gestation.  Il s’agit d’avoir… Il faut que l’Homme ait une conscience occulte pour
comprendre la valeur du fœtus avant la gestation.

Mais ça, pour l’avoir cette réponse-là, il faut être en contact avec les plans qui puissent
l’instruire de cette science, à ce moment-là l’Homme est libre sur le plan moral de la
question, mais tant que l’Homme ne sera pas conscient, ces questions viendront et feront
partie de la lutte incessante qui existe entre différentes idéologies, entre différentes valeurs
sociales, morales. Mais moi, en tant que personne, en tant que personne occulte ou initiée, je
ne peux pas dans le public faire connaître ma réponse.

RG : Pourquoi ?  Parce que c’est peut être ça, la question de monsieur, il aurait voulu
savoir derrière…

BdM : Je ne peux pas le faire, parce que des gens diront : “Bernard de Montréal dit ça, eh
bien, on fait ça”, donc ce n’est pas bon, et je peux même aller contre cette intervention, je
peux dire, par exemple, que si le Vatican, si l’Église dans certains pays, je ne dis pas au
Québec, mais je dis dans certains pays l’Amérique du Sud, l’Afrique, si l’Église légiférait
pour l’avortement, il y aurait énormément de meurtres. 

Il y aurait énormément d’éliminations d’enfants, de fœtus, parce que les gens sont pauvres,
les gens sont dans la misère, les gens n’ont pas besoin de cet autre enfant, donc l’Église en
tant que consensus mondial, en tant qu’autorité mondiale, lorsqu’elle légifère contre
l’avortement, sur le plan de l’équilibre psychosociologique, elle a raison. 

Mais sur le plan interne, mental, occulte de la nature de la vie à travers le fœtus qui n’est pas
rendu à l’expression biologique astralisante, c’est à dire respirante, je ne peux pas répondre.
Mais si un prêtre ou bien l’Église me demandait : “est-ce que vous croyez que c’est une
bonne idée qu’on ait légiféré contre l’avortement”... Je dirais : “dans les pays d’Amérique
du Sud, dans les pays qui sont extrêmement sous-développés, je dirais oui”.
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Et si on me demandait : “est-ce que c’est bon au Canada ou au Québec, dans un pays plus
civilisé, qu’on légifère contre l’avortement”... Je dirais : “à ce moment-là, vous retardez
l’évolution psychologique des masses ou des individus”, donc à ce moment-là, l’Église
pourrait dire : “eh bien, on est obligé de prendre une position universelle, on ne peut
légiférer pour l’Amérique du Sud et légiférer pour le Québec”. 

Et je dirais : “effectivement, vous ne pouvez pas le faire, donc légiférez pour la planète”,  et
que les gens qui font partie des civilisations ou des peuples plus avancés, plus libres, plus
philosophiques, plus avancés dans leur mental, que ces gens-là puissent prendre leurs
décisions, si capables ils sont ! 

S’ils ne sont pas capables et qu’ils sont obligés de se laisser leurrer, influencer par des
groupes de pression, ça fait partie de leur expérience, mais il y aura des gens capables de
prendre leur propre position par rapport à l’avortement, et ils le feront dans le silence de leur
expérience, ils le feront dans le silence de leur propre conscience, mais ils le feront parce
que déjà, ça a été fait.

RG : Dans ces pays sous-développés, les gens manquent de nourriture, et une des
techniques idéales : c’est en étant catholique, ils peuvent aller à la messe deux trois, quatre,
cinq fois par jour en changeant de chapelle pour avoir des communions deux, trois, quatre,
cinq fois par jour, afin qu’ils mangent un p’tit peu…

BdM : Vous savez, je vais vous dire quelque chose, monsieur Glenn, ça va vous prendre dix
ans avant d’en arriver à avoir une maturité mentale suffisamment, suffisamment grande…
(rires du public).

RG :  Aiguisée….

BdM : Aiguisée, pour pouvoir réellement servir le peuple, les masses, la science. Dix ans…

RG :  C’est pas si pire ! c’est pas si pire ! Avant l’an 2000…

BdM : Je ne vous dis pas ça, je ne vous dis pas ceci pour vous insulter parce que j’ai
beaucoup de respect pour vous, je vous dis ceci simplement pour vous faire réaliser que,
pour en arriver à avoir une voix, à bénéficier d’une voix, et à faire bénéficier des milliers de
personnes d’une voix, il faut avoir une très grande patience dans le mental. 

Il faut avoir une très grande objectivité dans le mental et il faut réaliser que lorsque nous
disons des choses, nous devons dire des choses, non pas simplement pour faire rire ou pour
créer l’impression, mais pour faire réfléchir l’Homme d’une façon sérieuse sur des choses
qui sont, en fait, extrêmement sérieuses parce qu’elles sont extrêmement profondes. 

Moi je vous respecte parce que vous avez la sensibilité d’aller plus loin que les gens en
général, mais je vous respecterai encore plus lorsque, dans dix ans d’ici, vous aurez
réellement atteint l’âge d’une grande raison.
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RG :  Mais j’espère, j’espère ne jamais me prendre au sérieux.

BdM : Non, effectivement. Ça, c’est une qualité que je vous donne, vous ne vous prenez
pas au sérieux, mais le problème c’est que….

RG :  Et le public aussi ne doit pas prendre au sérieux…

BdM : Non. Effectivement, le public ne doit pas prendre au sérieux les choses, mais il y a
des gens dans le public qui ont tendance à prendre les choses au sérieux. C’est très difficile
pour le public de réaliser qu’il existe entre vous et moi une sorte de complicité intelligente,
une sorte de complicité dans le travail, une sorte de capacité de mélanger nos deux êtres
ensemble pour créer un produit qui soit bénéfique au monde.

Il y a des gens qui sont extrêmement naïfs, il y a des gens qui sont extrêmement spirituels, il
y a des gens qui ne sont pas capables de voir à travers vos “innuendoes” (insinuations)
humoristiques, quelque chose qui est simplement une vibration pour faire rire le monde, il y
a des gens qui prennent les choses au sérieux, et ce sont ces gens-là qu’il faut protéger. 

Donc moi je vous dis qu’au cours des dix prochaines années, surtout si vous continuez à
travailler avec moi, vous allez être amenés petit à petit à développer une sorte de sérieux
léger, une sorte d’humour créatif, et non pas simplement un humour pour un humour.

RG :  Mais, Bernard, moi je n’ai jamais prétendu travailler avec Bernard…

BdM :  Oui, mais…

RG : Pas plus qu’avec un autre invité que je reçois, je le dis même à tout le monde, je n’ai
jamais eu ….

BdM : Effectivement…

RG : Et si on n’est pas venu sur la Terre pour s’amuser, ce serait bien triste !

BdM : Oui, effectivement, vous vous amusez, mais moi, je ne m’amuse pas, moi je
travaille en m’amusant, donc c’est ça la différence. (rires du public et applaudissements).

 

Lancement du livre : La Genèse du Réel BdM-RG 63A (Novembre 1988) 1ère partie -  Salle 1611 – Selon le
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montage de la vidéo de R. Glenn. https://youtu.be/kupt5axH7BI
https://intelligencereellebdm.home.blog/
Vous trouverez un e-Book du livre LA GENÈSE du RÉEL sur le blog, dans la section “e-Books”, et aussi
dans la section “À propos” et aussi dans la section : La Genèse du Réel (chapitre par chapitre).

Bernard de Montréal - Richard Glenn

63A - LANCEMENT DU LIVRE : LA GENÈSE DU RÉEL

Richard Glenn (RG) : Le 20 novembre 1988, Bernard de Montréal faisait le lancement de
son livre : La GENÈSE DU RÉEL, à la salle Le Plateau en plein cœur de la ville de
Montréal devant plusieurs centaines d’admirateurs. Malheureusement, ce livre a été retiré
du marché depuis son décès. Voici les toutes premières minutes de cette soirée mémorable. 

Dans l’avant-propos, et ça résout finalement la pensée de Bernard de Montréal qu’on
trouve dans tout le livre, j’aurais aimé ça, au départ, que vous nous lisiez d’une traite
l’avant-propos. Est-ce qu’on peut faire ça ? Avoir la voix de Bernard qui lit son message
puisqu’il le signe lui-même et c’est juste une page, c’est pas long, et c’est signé Bernard de
Montréal. Est-ce qu’on peut faire ça ?

Bernard de Montréal (BdM) : Oui, oui. Mais je n’ai pas besoin de le lire, je peux en faire
une autre.

RG : Mais pour quelqu’un qui va se procurer le livre, et comme les personnes
d’aujourd’hui qui auront acheté le livre recevront la cassette de l’entrevue de Bernard, ça
nous fera un lien étroit entre la voix de Bernard, son souffle, et le texte imprimé.

BdM : Vous voulez que je le lise ou que j’en fasse une autre ? Vous voulez que je le lise ?

RG : J’imagine quelqu’un qui s’installe avec le livre de Bernard dans les mains et qui peut
mettre la cassette, et qui peut suivre le Verbe de Bernard avec la vibration du son, et après
il n’y a plus besoin de la voix de Bernard pour continuer tout le reste du livre, mais il est
imprégné d’une vibration vivante de Bernard.

BdM : Bon, ben, c’est drôle ce livre, hein ! (rires du public).

RG : Dites-moi pas que c’est pas vous qui l’avez écrit ! (rires du public).

BdM : Bon, je lis ! C’est dur, lire, hein !  Vous voulez réellement que je lise ? (rires du
public). “Les études supramentales ont vraiment commencé en 1969, alors que la Lumière
de l’Intelligence cosmique est descendue sur Terre pour instruire objectivement l’Homme
des Lois de la vie et de l’Univers”… Je n’aime pas ça, lire, moi ! Vous voulez que je lise ?
(rires du public).
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RG : On ne veut quand même pas vous torturer, là !

BdM : Je n’aime pas lire, moi !

RG : Aimeriez-vous mieux que François Payotte le lise ?

BdM : Ah ! Oui, faites venir François !

RG : François ? Avec une plus belle diction.

BdM : Parce que je vais vous dire pourquoi. Si je lis, si je relis mon matériel…

RG : Oui…

BdM : Je le critique, donc je n’aime pas lire.

RG : On va voir ça dans deux minutes. Alors François, où es-tu ?

BdM : Donc, c’est comme si ça me force à refaire la forme. Une fois que c’est fait, le relire
c’est difficile. C’est mieux que ce soit lu par lui.

RG : C’est très intéressant comme réflexion quand même. François, prends ma place.
Viens ici.

François Payotte : Or, donc, disions-nous : “Les études supramentales ont vraiment
commencé en 1969, alors que la Lumière de l’Intelligence cosmique est descendue sur
Terre pour instruire objectivement l’homme des Lois de la vie et de l’Univers. Fort de cette
nouvelle énergie qui lui permit de reconnaître enfin son lien vital avec la conscience
universelle, prospective et instructive, l’homme a pu comprendre le mensonge cosmique
dont il était victime depuis des millénaires, en même temps qu’il dévoilait les mystères de
l’inconnu en répondant de façon définitive aux questions de l’existence. 

Celles-ci ont nourri l’activité des religions, des philosophies et des mouvements
ésotériques, et trouvent à la fin du vingtième siècle des réponses à la mesure de l’angoisse
qu’elles ont créée dans la pensée de l’homme. La dynamique des études supramentales
repose sur le mouvement de l’énergie à travers un esprit créatif. Voilà pourquoi ce livre,
premier d’une série, ne présente pas une vision encyclopédique de la psyché humaine, mais
plutôt une approche évolutive permettant l’intégration progressive des Lois universelles de
la vie et de la mort. 

Et voilà aussi pourquoi la lecture de La Genèse du réel est ouverte, car chaque chapitre
présente en lui-même la synthèse tout en étant qu’une partie de celle-ci. À un mode
d’écriture différent, libre du connu des formes mêmes de la littérature de l’esprit, convient
un mode de lecture libre des attitudes anciennes. La perception du réel repose sur une
double articulation fondamentale : l’involution, période d’ignorance de l’Homme au cours
de laquelle il a subi les Lois de la vie sans en comprendre les mécanismes, et l’évolution,

1879



période d’intégration des Lois de l’Univers, où l’homme rejoint enfin sa nature, son
essence, et en manifeste dans la matière la puissance créative. 

La Genèse du réel marque le début d’une littérature cosmique, elle ne représente qu’une
fraction de ce qui sera publié au cours de la prochaine génération. Car il devient de plus en
plus nécessaire, selon le temps et l’heure, que l’homme sache et comprenne que nous vivons
à la fin d’un cycle où le tout pour le tout sera joué contre l’homme, contre la liberté réelle
de son esprit, sa seule force, sa seule lumière. Voilà pourquoi l’évolution future sera
préparée par la diffusion d’œuvres qui, dans le sillage de celle-ci, serviront à lui faire
reconnaître ce qui ne peut être pensé, et feront de lui un pionnier de l’impossible”. Signé
Bernard de Montréal. (Applaudissements).

RG : Êtes-vous bien d’accord avec ce qu’on vient d’entendre ?

BdM : Oui. Non, c’est très bien, très bien. Mais quand on fonctionne par vibration, quand
on fonctionne sur le plan mental, en étroite relation avec sa propre Source, cette Source elle
est créative, donc elle est totalement “dé-égoïfiée”, et c’est très difficile pour une personne
de revenir dans le passé de la forme, c’est pour ça que relire pour moi, ça m’invite à réécrire
parce que la vibration elle est tellement, tellement précise que je suis forcé de lui toujours
donner une forme qui convient à mon état présent.

Dans ce livre et dans les autres livres, je serai toujours obligé d’écrire en fonction de ma
vibration, et non pas en fonction de la vibration du public au large, et c’est la raison pour
laquelle j’ai demandé à Monsieur F. de prendre mon livre et de lui donner une vibration
suffisamment à la portée du public pour que le public puisse bénéficier et avoir le plaisir de
me lire.

Moi je ne suis pas un écrivain, je suis un communicateur, je n’ai pas le talent d’écrivain,
mais j’ai la capacité de communiquer facilement et précisément des idées qui sont neuves,
mais avant que l’Homme puisse s’ajuster à la vibration de la forme, ça prendra un certain
temps, donc en attendant c’est mieux que les livres soient diminués dans leur vibration pour
que le public puisse en bénéficier. Donc si je les lis, il faut que je revienne dans ma
vibration et c’est pourquoi je préfère que quelqu’un d’autre le fasse. 

RG : Vous avez toujours été l’homme qui défaisait la forme. En publiant un livre, vous
créez une forme ?

BdM : Oui, je disais à des amis hier soir que l’Homme découvrira que l’Intelligence, c’est
une énergie différenciée que l’Homme doit lui-même concrétiser, c’est une énergie que
l’Homme doit former. L’énergie, la Source en elle-même est indifférenciée, et à partir du
moment où elle passe dans le mental de l’Homme, elle se différencie, donc elle acquiert une
forme, donc c’est le rôle de l’Homme de donner à l’énergie une forme.

Si nous disons que l’Homme nouveau doit détruire les anciennes formes, c’est normal parce
qu’on ne peut pas mettre un nouveau vin dans un vieux bocal. Mais il faut reconstruire un
bocal. Donc c’est très normal, et au cours de l’évolution, l’Homme fera ceci dans toutes les
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sphères de son activité mentale, au niveau de la science, au niveau de la philosophie, de la
psychologie, au niveau du savoir, l’Homme sera obligé, forcé par sa vibration, de détruire
les anciennes formes de la connaissance pour créer de nouvelles formes qui seront cette fois
l’expression de son savoir universel. 

Et ceci, ce n’est pas facile, on croit souvent que briser une forme c’est facile, mais ça ne
l’est pas parce qu’à partir du moment où l’Homme brise une forme, il est obligé d’en
supporter l’éclatement. Il ne s’agit pas pour l’être humain ou l’Homme nouveau d’être
radical dans le monde, il ne s’agit pas pour lui de vouloir renverser le monde, il ne s’agit pas
non plus pour lui de vouloir transformer le monde, il s’agit pour lui de se transformer lui-
même. Et ensuite, au cours de l’évolution, le monde se transformera. 

Mais dans ce processus-là, il y a une brisure de la forme à l’intérieur de l’ego parce que
l’Homme est régi par ce que j’ai appelé “les Lois du mensonge cosmique”, c’est-à-dire par
des Lois qui font en sorte que l’énergie qui est non-différenciée passe par un plan de sa
conscience qui la différencie, mais involutivement, c’est-à-dire qui lui empêche de la vivre
d’une façon juste, précise, objective, et réunissant à la fois les qualités de son être sur le plan
matériel et les qualités de son être sur les plans universels.

Donc l’Homme est obligé – au cours de l’évolution il le sera – de prendre la forme, de la
regarder avec sa vibration et de la faire éclater, de l’ajuster pour donner naissance à une
nouvelle forme, et ça, ce sera le savoir qui sera très différent de la connaissance ancienne.
Mais ça demandera que l’Homme soit sur le plan émotionnel, sur le plan mental,
extrêmement équilibré, très fort dans l'émotion, très centré dans le mental et sans aucun
orgueil dans le mental.

RG : On retrouve dans le livre un savoir qui va devenir de la connaissance mémorisée par
des gens qui vont se mettre à rappeler les passages du livre, dixit Bernard de Montréal dans
La Genèse du Réel ?

BdM : Oui c’est ça, le savoir va devenir de la connaissance parce que le processus
mémoriel va se développer chez l’individu, mais la vibration du savoir va forcer la
connaissance à se transmuter, à s’élargir sur les plans plus subtils, pour que l’Homme en
arrive finalement à se créer ses propres centres sans entrer dans son identité, passer de la
personnalité à la personne et finalement entrer dans son propre savoir parce que le savoir
c’est universel, ça n’appartient pas à un individu ou deux individus.

Mais il y a des étapes de temps, il y a des étapes d’évolution, et le savoir qui, au cours des
années, des générations, sera publié, deviendra une forme de connaissance, mais une forme
de connaissance vivante, c’est-à-dire une forme de connaissance qui sera suffisamment
dépolarisée, “dé-égoïfiée”, rendue transpersonnelle, prépersonnelle, pour que l’Homme pour
la première fois puisse au moins réaliser que ce savoir fait aussi partie de son savoir, FAIT
PARTIE DE SON SAVOIR, mais il devra lui-même s’élever à sa propre vibration pour
entrer dans son savoir et lui-même un jour écrire des œuvres, travailler en science, travailler
dans le monde, et amener sur le plan matériel une science, une connaissance qui est vivante.
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RG : Il est écrit en français, il n’y a pas de hasard, et surtout pour Bernard de Montréal, il
va y avoir une raison pour laquelle cette énergie est passée par la langue française pour
l’écrit ?

BdM : Oui, il est écrit en français parce que le centre géographique de cette énergie se situe
dans le Québec. Si nous faisons référence à Nostradamus, il le situe aussi dans cette région.
Le Québec, le Peuple Québécoisn c’est un peuple qui possède de grandes qualités
spirituelles, c’est un peuple qui bénéficie d’une position géographique qui le sort de la
rigidité de la fossilisation de la forme européenne. 

C’est un peuple qui se mélange très bien à la nouvelle dynamique de l’Amérique, donc c’est
un “peuple pont”. Donc pour l’entrée dans le monde d’une science qui est neuve, qui n’est
pas facile à absorber sur le plan de l’ego, ça prend un peuple qui a une certaine spiritualité.
Ça, c’est le début de la conscience du peuple, mais avec les années, et c’est ce qui se passe
présentement, nous verrons que le Peuple spirituel Québécois deviendra de plus en plus
intelligent dans sa spiritualité. 

Donc le Peuple Québécois sera un des premiers peuples sur le globe à comprendre
l’invisible, donc à comprendre les Lois de l’Homme, donc à comprendre la mystification de
la spiritualité pour entrer dans la compréhension objective, réelle, de l’invisible. Ce qui
amènera éventuellement ce peuple, à long terme, à pouvoir se définir comme étant une
nouvelle représentation d’une conscience collective sur un plan matériel à l’échelle d’une
nation. Pour ceci, il fallut que le peuple soit au début spirituel. 

Le Peuple Québécois a beaucoup souffert de sa spiritualité, ça lui a créé une grande
insécurité psychologique, ça lui a créé un complexe d’infériorité énorme. Donc l’aspect
négatif de cette incarnation va aussi le servir sur le plan positif dans ce sens qu’à partir du
moment où l’Homme, le Québécois, aura réalisé qu’il vit une très grande proximité avec
l’avenir du mental, sa spiritualité qui dans le passé était une forme décadente de spiritualité,
deviendra une forme croissante d’intelligence déspiritualisée. 

Et à ce moment-là, le Peuple Québécois sera un grand peuple spirituel, mais non pas dans le
sens mystique, religieux, d’antan, mais dans le sens créatif, philosophique, métaphysique,
ésotérique, occulte, de l’avenir. 

RG : Y a-t-il un rapprochement à faire, il y a deux-mille ans le Christ passe par la
Palestine, alors qu’à l’époque c’était La Rome qui dominait, et La Palestine entre deux
mondes ; le Québec, c’est l’Amérique anglophone pour ne pas dire les Américains, les
États-Unis qui dominent, peuple encore entre deux mondes, y a-t-il un rapprochement à
faire ?

BdM : Le Peuple Juif, c’était un peuple initiatique, c’est un peuple initié, c’est une nation
initiatique, la fondation de la conscience Juive c’est la Kabbale, donc ce n’est pas très peu à
dire, et la fondation de la conscience du Peuple Québécois, au cours des générations, sera
basée sur une science, mais aussi des niveaux de science tellement avancés sur le plan du
mental que, de ceci, le Peuple Québécois se découvrira un jour une conscience initiatique. 
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Et il n’est pas facile aujourd’hui de voir ceci, les initiés le voient, des médiums le voient,
des gens qui font des études du matériel ésotérique de l’Humanité le voient, il y a beaucoup
de personnes dans le monde qui ont une perception particulière en ce qui concerne la
conscience du Québec, mais cette conscience deviendra évidente dans la mesure où le
Peuple Québécois sera capable d’absorber des idées qui font partie d’une nouvelle frontière,
mais qui font partie de la liaison entre la Lumière et l’Homme. 

Un des grands dangers aujourd’hui en ce qui concerne les Québécois, à cause de leur
spiritualité et à cause de leur grand goût de la recherche, c’est que ces êtres-là sont et seront
facilement influençables par de nouveaux courants d’énergie qui se créent dans le monde. 

Je vous donne un exemple. Il y a aujourd’hui en Californie un phénomène que nous
appelons “the channeling”, c’est un phénomène extrêmement puissant, et lorsque l’astral se
matérialise sur une planète, et ce n’est que le début de ceci parce que c’est la fin d’un cycle,
lorsque l’astral se manifeste sur une planète et que l’Homme commence à vivre
objectivement le contact avec les plans et qu’il ne connaît pas les Lois de ce qui se trame sur
le plan de la politique cosmique, c’est très facile pour lui d’être fasciné par l’invisible.

C’est très facile pour lui d’être réduit à une sorte d’impuissance psychologique face à
l’invisible, parce que l’invisible a effectivement une grande capacité de s’introduire dans le
mémoriel de l’Homme et de lui faire voir qu’il connaît l’Homme. 

Mais cette condition sera arrêtée, dans ce sens qu’il y aura des œuvres qui créeront le profil
du danger du phénomène de la canalisation. Je disais hier soir que… Et ce n’est pas facile à
comprendre, je disais que l’Homme nouveau sur la planète sera celui qui différenciera
l’énergie. Différencier l’énergie, c’est prendre l’énergie dans son état pur et lui donner la
forme selon le niveau de conscience de l’Homme afin d’éliminer le pont entre l’infinité et la
matière. 

Aujourd’hui, ce qui se passe, c’est que l’énergie est différenciée fortement par le plan astral,
ce phénomène de la Californie est un exemple de ce que je veux dire. Le plan astral
différencie l’énergie pour l’Homme, et les gens qui vont vers ces expériences sont fascinés,
trouvent ça absolument extraordinaire, mais ils ne voient pas encore les dangers qui sous-
tendent la subtile forme de manipulation d’Intelligences sur d’autres plans.

L’Homme a besoin d’être capable de différencier son énergie à un tel point qu’aucune
forme venant du plan astral ou venant de l’invisible puisse affecter son Esprit, c’est-à-dire
qu’aucune forme ne doit pouvoir dominer son Esprit. Dans la mesure où l’Homme sera
fasciné par la moindre des connaissances, dans la mesure où il sera fasciné par la moindre
puissance créatrice autre que la sienne, il sera en danger.

Et nous sommes dans ce temps-ci, nous sommes à la fin d’un cycle, les puissances astrales
deviennent de plus en plus fortes et plus l’Homme sera fort, plus les puissances astrales
deviendront fortes, il y aura beaucoup de suicides et beaucoup d’insanité. Pourquoi ? Parce
que nous ne sommes pas suffisamment dotés à l’échelle de la planète des sciences qui
puissent connaître, comprendre les Lois du suicide, les Lois de l’aliénation.
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Dans mon second livre, je vais faire une étude de l’aliénation et je vais établir d’une façon
publique que le phénomène de l’aliénation ou toutes ses formes, est directement le produit
de la relation entre le plan astral et le mental humain. Et je veux établir que les gens qui
vivent l’aliénation sont manipulés par le plan astral.  Une fois que l’Homme connaîtra les
Lois du mental, il pourra se désengager de cette affliction, il pourra se désengager de cette
manipulation, et il pourra aussi se désengager de la manipulation fatale de toute forme
d’aliénation qu'est le suicide. 

Et nous verrons au cours des années que ces deux aspects de l’involution et de la conscience
involutive deviendront de plus en plus évidents dans tous les pays, surtout dans les pays
extrêmement civilisés, et surtout dans les pays où l’Homme subit un amoncellement
d’informations et une saturation d’informations. Nous vivons dans un siècle où nous
sommes surinformés, l’information que nous vivons c’est de la désinformation perpétuelle. 

L’Homme doit en arriver à développer un centre, l’Homme doit en arriver à développer une
conscience intégrale, il doit en arriver à pouvoir soutenir, supporter sur ses propres épaules
individuelles la capacité de sa propre vibration de pénétrer dans son mental, et de lui laisser
accès à son savoir qui est universel. Mais ça demandera pour l’Homme une très grande
transformation, ça demandera pour lui une très grande réalisation de ses illusions
antérieures, ça demandera pour l’Homme une très grande réalisation de ses illusions
spirituelles.

Et l’Homme réalisera que non seulement y a-t-il un monde matériel, non seulement y a-t-il
un monde spirituel, mais aussi il y a un monde qui n’existe pas dans la forme, qu’on appelle
le monde de la Lumière, qui est un Univers absolu en lui-même, mais Univers qui a besoin
des mondes inférieurs pour se réaliser dans la forme. 

Et lorsque l’Homme aura fait la synthèse de la matérialité, de la spiritualité, lorsqu’il se sera
dégonflé devant le matériel, lorsqu’il se sera assagi devant la spiritualité et ses formes plus
avancées telles que l’occultisme, à ce moment-là il commencera à entrer dans son
Intelligence. Et il verra que le savoir est très facile, qu’il fait partie de la nature de l’Homme,
qu’il fait partie de sa conscience intégrale, que c’est beaucoup plus facile d’être dans le
savoir que l’Homme ne peut se l’imaginer, mais que c’est beaucoup plus difficile d’y avoir
accès que l’Homme aujourd’hui ne peut le comprendre. 

Je regarde de près ce qui se passe dans le monde, dans l’Orient, dans l’Occident, et je vois
des masses d’individus fascinés par des individus, je vois des masses d’individus fascinés
par les grands prêtres de l’occultisme et de l’ésotérisme, et je dis que l’Homme doit en
arriver à ne plus être fasciné, que l’Homme doit en arriver à être totalement intégral. Et si
l’Homme est fasciné, il vivra la mesure de sa fascination, donc il vivra la mesure de son
illusion, il sera forcé par sa propre énergie, s’il fait partie de l’évolution, à dépasser ce qui
par le passé lui avait servi d’autorité.

L’Homme est sa propre autorité, il doit être dans sa propre autorité, c’est-à-dire qu’il doit
être dans sa propre Intelligence. Une autorité, ce n’est pas une forme de domination lorsque
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c’est conscientisé. Une autorité, c’est une capacité de l’être humain de plonger dans son
propre monde, dans la réalité universelle de sa conscience, à son échelle, pour travailler
dans le monde au niveau de l’architecture, de la science, de la médecine, de la philosophie.
Donc chaque être humain est doté de sa propre capacité. 

Je dis souvent à des gens, un petit verre plein, c’est aussi grand qu’un grand verre plein.
Nous vivons par comparaison, nous disons : “ah, cet homme-là, il a un grand verre plein”...
C’est une illusion. Un petit verre plein, c’est aussi fonctionnel, ça remplit son rôle autant
qu’un grand verre plein. Et les Hommes devront en arriver à cette constatation, à cette
réalisation, et ils devront prendre conscience du phénomène de plus en plus populaire
aujourd’hui, du contact entre le plan matériel et les plans des entités, des Intelligences, qui
joueront toutes sortes de parties contre l’Homme pour continuer la domination sur le plan
matériel des forces involutives. 

Nous vivons dans un siècle extrêmement intéressant, mais nous vivons aussi dans un siècle
extrêmement dangereux, et les Hommes qui comprendront ce qui se passe, les Hommes qui
auront réalisé que l’Homme c’est le plus grand ami de l’Homme – ce ne sont pas les sphères
– commencera à comprendre ce qu’il est, commencera à réaliser que la qualité existentielle
de sa psychologie n’est qu’une phase involutive de son inconscience.

Donc l’Homme en arrivera à une intégration de sa conscience, à une identité intégrale, et
rencontrera des Hommes dans le monde qui ont cette même vibration, et entre eux ils seront
très à l’aise, il n’y aura plus de compétition, il n’y aura plus d’orgueil entre les Hommes, il y
aura simplement échange de ce savoir.

RG : On a l’impression qu’au train où vont les choses sur le plan matériel, on s’en va vers
une destruction de la planète par les Lois écologiques qu’on a oublié de suivre, est-ce que
tout ça va se faire doucement ou par un choc ?

BdM : Avant que la planète en arrive à vivre sa grande tribulation, si vous voulez, avant
que les masses humaines vivent par expérience les Lois cosmiques de l’évolution de la
Terre, il y aura un certain temps. L’Humanité ne peut pas absorber trop de chocs, mais
effectivement, l’Homme, sur le plan individuel comme l’Homme sur le plan collectif ne
peut pas évoluer sans chocs. 

Il faut des chocs parce qu’un choc c’est une vibration qui fait éveiller la conscience. Donc le
karma mondial il faut qu’il soit vécu, il y a tellement d’inconscience sur la planète que c’est
normal que l’Homme vive des chocs. 

Mais par contre, l’Homme conscientisé demain pourra passer à côté de ces chocs parce que
sa conscience intégrale lui permettra de voir, de comprendre, de réaliser ce qui se passe, et
de ne pas être affecté par ce qui se passe. Mais il aura besoin d’une conscience qui est
totalement éveillée. Les chocs vont se faire. C’est inutile pour l’Homme de donner des dates
aux chocs parce que ça trouble les populations et ce n’est pas bon de troubler les
populations. Mais c’est important pour l’être humain de s’occuper de l’évolution de sa
propre conscience.
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Nous n’avons pas à nous préoccuper des chocs, nous avons à nous préoccuper de l’éveil de
notre conscience, c’est-à-dire de notre capacité de vivre de notre propre énergie, et à ce
moment-là, l'énergie, donc l’Intelligence de l’Homme lui permettra de passer à côté de ces
évènements majeurs qui font partie de la destinée des nations.

RG : En parlant des nations, dans votre livre que je n’ai pas encore eu le temps de lire, on
voit que vous parlez de l’avenir des nations, et vous laissez même sous-entendre que du
monde jaune de l’Asie, arrivera un grand raz-de-marée ?

BdM : Oui, parce qu’aujourd’hui… Aujourd’hui dans le monde, l’économie passe à un
autre niveau, autrement dit la guerre se raffine, et les Japonais, le peuple Asiatique qui a une
conscience sociale très différente de la conscience occidentale, des peuples très intuitifs, très
intelligents, très opportunistes, ce sont des peuples qui avec le temps utiliseront le pouvoir
de la finance en relation avec leurs capacités sociales d’organiser l’Homme dans le travail.

Et ces peuples ont une faculté qui fait partie de leur conscience, de leur psyché, nous
sommes très éloignés d’eux dans la structuration psychologique de leur politique
économique, et nous verrons avec le temps que le Japon deviendra un peuple très puissant,
que le Japon établira une hégémonie sur le plan mondial dans les sphères de la politique de
l’économie, et nous verrons naître et se concrétiser lentement ce que les Anciens appelaient
le Péril jaune. 

Nous verrons que les peuples se sépareront en blocs, que les masses humaines se diviseront
en quatre blocs majeurs, le bloc asiatique, le bloc socialiste, le bloc européen et le bloc
américain. Déjà nous vivons au Québec la tension du “free trade”, du libre-échange. 

Déjà nous voyons que les gens s’inquiètent, est-ce que nous devons faire le libre-échange ou
ne pas faire le libre-échange ? Il faut avoir de la vision. Le Canada ne peut pas indéfiniment
demeurer en dehors de cet axe économique qui est l’Amérique, le canada, le Mexique,
éventuellement tous les pays d’Amérique du Sud. 

Nous ne pouvons pas prendre des décisions politiques simplement sur une “temporanéité”
(temporalité) de courte durée, nous devons regarder à l’échelle de vingt, vingt-cinq, trente,
quarante, quarante-cinq ans, nous avons besoin de vision. Et lorsque les hommes politiques
ou ceux de ces hommes politiques qui ont de la vision, entrent dans l’arène politique avec
cette vision, ils ont beaucoup de difficulté à faire connaître leur message parce que les
Hommes réagissent sur le plan émotionnel.

L’Homme qui a une petite industrie ne veut pas être englobé par la grande industrie
Américaine, c’est normal, mais si nous voulons au Québec, au Canada, devenir des gens qui
sont à la mesure de leurs capacités, nous devons nous lancer dans la lutte commerciale, nous
devons nous lancer dans le monde, travailler avec les étrangers, échanger avec les étrangers,
regarder ce que nous pouvons faire par rapport à eux, et éveiller en nous cette capacité de
transiger avec des éléments qui ne sont pas de l’ordre provincial, mais qui sont de l’ordre
international.
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Si nous voulons être bons dans l’économie, dans le business, dans l’échange des
commodités de production, nous devons nous lancer à la taille des marchés internationaux.
Nous devons reconnaître que nous avons une capacité et nous devons sentir en nous la force
d’exprimer cette capacité dans le monde d’ouvrir nos marchés. 

Il y a dans la province de Québec une certaine région, je crois la Beauce, où les Hommes
ont une certaine carrure, une certaine force, ils représentent un peu le centre économique
psychologique du Québec. Et ces gens-là ont une grande vocation dans le sens qu’ils
représentent réellement ce que le Québécois devra devenir demain, un Homme capable
d’aller dans le monde et de lutter avec différentes nations, d’échanger avec différentes
nations et d’amener sur les comptoirs de ces nations des produits de sa propre créativité. 

Sinon nous demeurerons un pays affaibli, nous demeurerons dans la crainte, nous serons de
plus en plus englobés, et l’Amérique sera éventuellement perdante parce que l’Amérique ne
représente pas simplement un bloc économique ou un bloc politique, l’Amérique représente
une conscience qui est telluriquement organisée sur le plan de la conscience cellulaire par la
formation géométrique de son plan, de son continent, et l’Amérique possède une conscience
qui est particulière à elle.

L’Europe possède une conscience qui est particulière à elle, les pays socialistes, le bloc
Asiatique, et les Hommes doivent en arriver à pouvoir échanger entre eux, travailler entre
eux pour élever la conscience de la planète. Et ceci demande une capacité de se sortir de
notre petitesse, de notre petit esprit, de nos craintes, de nos inquiétudes.

RG : À travers toutes ces interactions-là, où situez-vous l’énergie de votre livre ?

BdM : L’énergie du livre c’est une énergie à long terme, le livre c’est à long terme.

RG : Est-ce que vous pensez qu’il devrait être traduit, dans quelles langues ?

BdM : Il sera traduit, oui, il sera traduit dans les langues principales, l’Allemand, l’Italien,
l’Espagnol, le Français, l’Anglais, le Russe, éventuellement le Japonais, oui. Il faut que les
livres, que ces livres soient traduits parce que ces livres représentent pour l’Humanité une
nouvelle façon de voir les choses et il y a des choses dans tous ces pays qui sont prêts à
comprendre certaines choses, et il y a aussi un besoin pour des hommes comme moi ou
d’autres, de devenir un peu des ambassadeurs de cette nouvelle façon de voir les choses.

C’est absolument essentiel que des Hommes puissent facilement établir des liens avec
d’autres Hommes dans d’autres pays pour que le public soit aussi averti qu’il y a finalement
sur notre planète des sciences qui sont vivantes, qui font partie de l’Homme qui sont le
produit du lien entre l’Homme et sa Source, qui ne sont pas le produit d’une médiumnité
astrale, qui ne sont pas le produit d’une information venant du plan de la mort, mais qui sont
le produit d’une différenciation de l’énergie dans la forme à partir de la Lumière qui fait
partie de la Source de l’Homme qui, en elle-même, est universelle et qui convie l’Homme à
sa propre table. 
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L’Homme doit être convié à sa propre table parce que l’Homme a le pouvoir de regarder
dans les sphères, il a le pouvoir de regarder dans l’infinité des mondes, il a la capacité de
comprendre l’absolu.

RG : Dans ce livre-là, est-ce que c’est de la théorie ou de la pratique ?

BdM : Non, ce n’est pas de la théorie, ce n’est pas de la pratique, c’est une façon de voir les
choses au-delà de l’ego. C’est une façon de voir les choses à partir d’un mental qui n’est pas
basé sur le mémoriel. Ce livre va forcer les gens à regarder la vie ou les choses qui seront
expliquées dans les livres, d’une façon qui n’est pas rattachée à l’expérience humaine, qui
n’est pas rattachée à l’expérience de l’âme, autrement dit qui n’est ni le produit de
l’actualisation intellectuelle sur le plan matériel ou de l’actualisation psycho-astrale sur le
plan psychique, mais bien de la synthèse, de la connexion, de la fusion entre la Lumière de
l’Homme et l’ego conscientisé.

RG : Ça exprime une réalité ?

BdM : C’est le réel à un certain niveau, le réel ne peut pas être donné à l’Homme trop
rapidement parce que la réalité c’est une énergie, l’Intelligence lorsqu’elle est le produit de
la descente de cette énergie sur le plan mental devient, non pas simplement une source de
connaissance, mais elle devient un facteur psy. Donc puisque la connaissance devient un
facteur psy, elle transforme la conscience.

Et la conscience humaine ne doit pas être transformée trop rapidement parce que l’Homme
possède un corps émotionnel extrêmement primitif, extrêmement animal, extrêmement
animalisé, et c’est avec le temps que les mystères seront déchirés, que l’on pourra expliquer
à l’Homme réellement comment la création a été faite, comment les technologies
immatérielles existent, jusqu’à quel point elles côtoient l’Homme dans son conscient,
jusqu’à quel point elles peuvent intervenir dans le subconscient de l’Homme, de quoi sont
faits les rêves, pourquoi sont faits les rêves, quelles sont leurs fonctions, que font les morts
après la vie…

RG : Ça, vous l’expliquez dans le livre ?

BdM : Je parle, je ne me rappelle pas de ce que j’ai dit dans le livre, mais je sais que j’ai dit
beaucoup de choses qui nous préparent lentement à entrer dans la lutte finale entre la forme
de l’involution et la forme créative de l’évolution.

RG : On est à la base du V actuellement ?

BdM : Nous sommes à la base du V. Si vous permettez que je regarde les titres des
différents chapitres. Les chapitres nous donnent un peu… Parce qu’ils ont été placés par
vibration, ces chapitres ! 

Le supramental, c’est un monde qui est parfait, c’est un monde qui est régi par les Lois de
l’architecture de l’Esprit, c’est un monde qui est organisé sur ce plan-là, en fonction des
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pensées cosmiques, alors que le plan mental de l’Homme que nous appelons l’intellect, il est
structuré sur le plan planétaire en fonction des pensées humaines, donc ce sont des mondes
qui, dans le fond, sont extrêmement séparés. 

Et lorsque le plan mental supérieur entre ou se connecte avec le plan mental inférieur, ça
crée un choc à l’ego parce que l’ego est habitué de vivre sa conscience mentale par rapport à
des pensées qui sont depuis très longtemps le produit d’une acculturation, le produit de
l’impression, le produit d’impressions créées à l’extérieur de lui sur lui-même. 

Alors que le plan mental pur, le plan supramental, si vous voulez l’appeler comme ça, c’est
un plan d’énergie qui est au-dessus de l’ego, qui fait partie de la synthèse de l’âme et de
l’Esprit, mais qui est la Source de la pensée créative pour l’ego, dans la mesure où l’ego est
capable de la vivre sans réflexion. 

Si l’ego la vit, cette énergie, avec réflexion, il se véhicule en lui une vibration plus basse,
donc il vit la pensée subjective, et il continue à poursuivre le mouvement involutif de sa
pensée. Donc ce n’est pas surprenant que l’Homme ne puisse pas avoir accès au savoir qui
est universel, mais qui aussi fait partie de son propre savoir.

RG : Et la fusion ?

BdM : La fusion, c’est le développement éventuel de la rencontre entre l’énergie de
l’Esprit, l’énergie de l’âme, l’énergie de l’ego. L’axe : l’Esprit, la Lumière, l’âme dépolluée,
épurée, qui cesse d’être une mémoire personnelle pour devenir une mémoire cosmique et
l’ego qui est la lentille permettant à cette énergie de descendre et de répondre sur le plan
matériel à ses propres besoins créatifs, en même temps que sur le plan humain, elle permet
de créer au niveau de la science, ainsi de suite, au cours de l’évolution.

La formation de l’axe, entre l’Esprit, l’âme et l’ego est essentielle. Avec le temps, nous
détruirons la forme de l’Esprit, nous emploierons un autre terme pour expliquer ce qu’est
l’Esprit parce que l’Homme, un jour, doit en arriver à avoir une compréhension politique de
l’invisible. 

Lorsque la forme de l’Esprit sera détruite et qu’elle sera remplacée par une autre forme, ce
sera le début de la compréhension des mondes invisibles, de leur gouvernement, de leur
gestion des Humanités, de leur gestion des races, de leur gestion du savoir, de leur gestion
des sciences, l’Homme aura une compréhension intégrale de l’infinité, l’Homme aura une
compréhension totale et absolue des mystères. 

L’Homme ne sera plus ignorant, il ne sera plus existentiel, il aura une conscience qui sera
allégée, il aura une conscience qui sera totalement créative et avec le temps encore,
l’évolution de cette fusion, éventuellement l’Homme contrôlera la matière. Ça fait partie de
l’évolution des plans, la descente de l’Esprit dans la matière, mais dans la mesure où l’âme
n’est plus régie par les Lois de la mémoire. 

Le problème de l’Homme aujourd’hui, l’insuffisance de son savoir est dû au fait qu’il vit au
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niveau de son intellect par rapport à la mémoire de l’Humanité, et l’Homme ne peut pas
vivre par rapport au passé, il doit vivre dans le présent de sa conscience en étant créatif par
rapport à un avenir. 

L’avenir de l’Humanité doit être sous le contrôle de l’Homme, l’avenir de l’Humanité doit
être sous l’empire de sa fusion, l’avenir de l’Humanité doit être le résultat de cette fusion.
Mais cette Humanité ne sera pas l’Humanité de l’involution, ce sera une autre Humanité, ce
sera une autre race, non pas une race physique, mais une race mentale, et ce sera aussi
l’expression corporelle, physique, matérielle, du véhicule éthérique, donc ça permettra à
l’Homme d’entrer dans un autre temps. 

Ça permettra à l’Homme de se libérer du temps psychologique de l’ego qui est basé sur
l’émotion de la conscience, pour entrer dans le temps psychique de l’âme qui deviendra le
temple de l’Esprit dans les formes créées par la fusion, dans les formes créées au niveau de
sa conscience éthérique. 

L’Homme pourra créer la forme, la matérialiser, ça fait partie de son évolution, mais avant
que l’Homme fasse ceci, il devra vivre sur le plan de l’Humanité de grands chocs pour que
l’esprit de la race – c’est-à-dire l’esprit de toute la race humaine – soit finalement ébranlé
dans ses fondations, afin de recevoir un nouvel Esprit, un autre Esprit qui sera l’Esprit de
l’Homme.

RG : Et le temps dans tout ça ?

BdM : Le temps, c’est une gestion de l’énergie. Le temps ne représente que la formation sur
les plans d’évènements qui coïncident sur notre plan psychologique en impressions. Ces
impressions créent de l’émotivité dans la pensée, donc ces impressions créent chez nous une
sorte de temps, un temps extrêmement lent, un temps extrêmement lourd à supporter, des
mois, des années, des siècles. 

Sur le plan éthérique, le temps existe aussi, mais il n’a pas la même vélocité, c’est-à-dire
que l’énergie de l’Esprit qui passe à travers le mental de l’Homme sur le plan éthérique,
n’est pas forcé d’étudier la mémoire de l’âme pour transmuter instantanément la conscience
atomique de son mouvement. 

Sur le plan de l’Esprit, sur le plan éthérique, l’Esprit est instantané, l’Homme est instantané,
le temps est régi par l’Homme, il fait partie de la constitution psychique de son âme parce
que l’Homme a la capacité, dans ce temps-là, de s’instruire de la Lumière et d’instruire les
Royaumes des Lois vibratoires de la Lumière et de décomposer le temps psychologique de
l’Humanité, et de faire avancer l’Homme plus rapidement, mais toujours en respectant les
Lois de l’Humanité involutive. 

RG : Quand on parle de la fin des temps, que ce soit justement le jour où il y aura fusion,
les temps…

BdM : La fin des temps, c’est la fin d’un cycle d’involution, c’est la fin de la prédominance
sur l’évolution de la Terre des races involutives corporelles. La fin des temps, c’est
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l’ascension de l’Homme à une nouvelle corporalité, c’est la pénétration de l’Homme dans
l’éther, c’est le contrôle total de l’Homme sur le monde de la mort. C’est la puissance du
corps éthérique sur les entités et sur les égrégores astraux, c’est l’arrêt dans le sens
cosmique du terme du pouvoir des forces ahrimaniennes et des forces lucifériennes sur la
planète.

RG : Vous dites dans votre livre à un moment donné que l’être humain va vivre à un demi-
journée de marche vers l’intérieur de la Terre ?

BdM : L’être humain sera obligé, lorsqu’il aura accès à son véhicule subtil, de rencontrer
des Intelligences pour établir sa Loi. Donc l’Homme, à cause de l’ingravité du corps
éthérique, sera obligé de vivre sa conscience éthérique dans le sous-sol de la Terre, un peu
en dessous de la surface, mais suffisamment près pour toujours contrôler les forces
élémentales qui ne voudront jamais céder le contrôle de leur puissance tellurique sur la
planète.

Et ça, c’est intéressant parce que… Je vous donne un exemple là. Supposons qu’un homme
est Président d’une Compagnie, il n’a pas le temps de faire de la cuisine, donc il faut que la
cuisine, les petites actions soient faites par des gens qui ont cette fonction. Et les forces
telluriques qui existent dans le centre de la Terre ont une fonction importante en ce qui
concerne l’évolution du royaume matériel, du royaume animal, du royaume plantaire. 

Mais ces forces-là deviennent de plus en plus menacées par l’électrification de la conscience
de la Terre, c’est-à-dire que plus l’Homme va devenir conscient, plus il va pouvoir sortir en
éthérique, plus il va pouvoir regarder dans leur monde, mais eux ne pourront pas le voir, ils
seront simplement conscients de sa présence.

Et sa présence créera dans ces êtres-là de l’ambivalence, de l’émoi, et nous verrons dans ce
temps-là sur le plan matériel, énormément de troubles au niveau de la tellurie de la Terre,
c’est-à-dire qu’il y aura beaucoup de tremblements de terre, il y aura des fracas au niveau
des continents, il y aura des renversements de la température.

Parce que le Cosmos de notre planète n’est pas simplement un Cosmos matériel, il est un
Cosmos psychique, il y a des dominations, il y a des forces, il y a des Intelligences, il y a
des gouvernements, il y a une gouverne, mais nous sommes en train de passer pour ainsi
dire à une nouvelle élection. Et ces êtres-là, ces Intelligences sont troublées par la nouvelle
élection parce que les gens qui seront élus, c’est-à-dire la formation d’un gouvernement
invisible, ne viendra pas de leur milieu.

Donc le pouvoir sera scindé, la puissance qu’ils ont eue pendant des milliers d’années sera
totalement éliminée, l’Homme refera le contact avec la Source, comme il eut ce contact
avant les races adamiques, donc les Intelligences qui œuvrent aujourd’hui sur les plans
invisibles, qui font ce qu’elles veulent, qui sont régies par les Lois de l’involution, ne
pourront plus faire ce qu’elles ont voulu faire pendant des milliers d’années. 

Donc ce sera une très grande révolution dans l’invisible et l’Homme sur la Terre sera obligé
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de vivre le choc de cette révolution, et c’est déjà commencé.

RG : Les Lois de l’involution, est-ce que c’est synonyme des Lois de la mort ?

BdM : Les Lois de l’involution sont les Lois de la mort à différents niveaux. Ce sont les
Lois de la mort au niveau de l’expérience de l’Homme, ce sont les Lois de la mort au niveau
du développement égoïque, égocentrique, de son Intelligence, ce sont les Lois de la mort au
niveau de la rupture de la communication entre l’Homme et la Source, donc l’absence totale
du savoir. 

Ce sont les Lois de la mort dans ce sens que la connaissance humaine, elle est fondée sur le
doute et la croyance, donc elle est totalement polarisée, donc elle force naturellement
l’Homme à souffrir. 

À partir du moment où l’Homme passera à l’évolution, le doute disparaîtra de sa conscience
parce qu’il aura un centre mental plus développé, il ne pourra plus croire parce qu’il sera
dans son Intelligence, donc à ce moment-là la polarisation de sa conscience sera éliminée.
L’Homme perdra son égocentrisme, et les forces astrales perdront sur lui sa puissance. 

RG : Dans les néologismes de Bernard de Montréal, “Éthéréel”, qu’est-ce que ça veut
dire... ?

BdM : “Éthéréel”, ça dépend dans quel contexte on l’emploie.

RG : Vous dites ici : Qualité réelle et objective non soumise aux Lois de la matière.

BdM : Ouais, O.K. Donc “éthéréel”, c’est la qualité objective… De quoi ? (rires du public).

RG : Et objective et réelle des dimensions non soumises aux Lois de la matière.

BdM : Qualité objective et réelle des dimensions non soumises à la matière…

RG : Non soumises aux Lois de la matière. C’est ce qu’on appelle : Éthéréel.

BdM : C’est bien ! (rires du public).

RG : Donnez l’exemple de…

BdM : D’éthéréel ?

RG : D’éthéréalité ?

BdM : La pensée est éthéréelle. La pensée est totalement éthéréelle, elle n’est pas soumise,
régie par les Lois de la gravité. Ce qui est intéressant de la pensée, c’est qu’elle deviendra
pour l’Homme, non pas un véhicule d’expression, mais elle deviendra pour lui une solution
à ses véhicules, vous comprenez ? Autrement dit l’Homme en arrivera à utiliser sa pensée
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pour résoudre les aspects dans sa conscience qui l’empêchent d’utiliser ses véhicules.

C’est la pensée qui nous empêche d’utiliser le véhicule éthérique, c’est la pensée qui nous
permet d’utiliser le véhicule astral, mais lorsque nous utilisons la pensée subjective, nous
sommes forcés d’utiliser le véhicule astral, donc il y a un lien entre la pensée subjective et le
plan astral. Ce n’est pas suffisant pour l’Homme. 

Donc nous avons besoin d’une pensée qui est totalement télépathique, c’est-à-dire une
pensée qui ne réunit pas dans sa constitution la polarité du vrai et du faux. À ce moment-là,
elle est totalement libérée du plan astral, elle fait partie du plan mental et elle est permet à ce
moment-là de construire un véhicule éthérique.

À partir du moment où l’Homme aura terminé la construction de son véhicule éthérique, il
aura un plan mental totalement développé, et il pourra, comme je dis, utiliser une pensée
créative qui affranchira le véhicule éthérique de son corps matériel, c’est pour ça que nous
disons que l’Homme sera immortel. Il ne sera pas immortel dans le sens que son corps
matériel ne disparaîtra pas, mais il sera immortel dans le sens qu’à partir du moment où il
voudra cesser son activité de vie sur le plan matériel, il ira sur un autre plan.

RG : Si je comprenais tantôt, c’est que le pilote de l’avion n’utilisera plus l’avion comme
moyen, véhicule, il deviendra lui-même le véhicule ?

BdM : Il deviendra lui-même un véhicule, mais il y a une autre dimension aussi, c’est que
pour la première fois, le pilote pilotera son propre véhicule au lieu d’être téléguidé par
l’astral, au lieu… Vous savez, si nous regardons notre conscience humaine, nous avons tous
à l’intérieur de soi un petit sentiment, un petit point quelque part d’impuissance. Nous
sentons tous une impuissance, dans l’Homme il y a quelque part en lui une impuissance,
c’est comme si l’Homme n’est pas fini.

RG : On lui a enlevé quelque chose ?

BdM : C’est le résultat… C’est le résultat. Nous n’avons plus cette capacité de nous sentir
“total” parce que ça nous a été enlevé par les Lois de l’involution. Mais avec l’évolution,
l’Homme reprendra cette conscience et il sentira cette réalité, cette totalité, cette intégralité,
et il sera bien sur le plan matériel, il sera bien sur le plan éthérique, il sera bien sur le plan
astral. L’Homme sera bien, il sera toujours bien, il n’y aura plus de souffrance dans la
conscience humaine.

RG : Maintenant, le titre de la Maison d’Éditions qui s’appelle : Science Intégrale, science
au singulier, intégrale au singulier…

BdM : Oui, c’est une science intégrale qui comprendra beaucoup de sciences, mais la
science doit être intégrale, elle doit être UNE, qu’elle s’applique à la physique ou à la
génétique ou à la psychologie ou à la philosophie, la science doit être UNE. 

La science de la matière, la science de l’Esprit, tout doit être unifié, et c’est l’Homme qui
unifiera ces sciences. Mais ce sera une science. Lorsque les sciences seront unifiées sur la
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Terre, il n’y aura qu’une science, donc le physiciste pourra parler au psychologue, au
parapsychologue. 

Dans ce temps-là, le psychologue aura disparu pour laisser la place au vrai psychologue, et
dans ce temps-là le parapsychologue aura disparu pour donner naissance à une autre sorte de
psychologisme. Parce que le psychologue est aussi prisonnier de ses illusions, parce que le
psychologue veut faire de la science de l’Esprit une science matérielle. La science de
l’Esprit, c’est la science de l’Esprit, les Lois de l’Esprit sont les Lois de l’Esprit, les Lois de
la matière sont les Lois de la matière.

L’Homme pourra les unir lorsqu’il aura de la conscience, il ne verra pas de différence, de
transgression, il verra l’unité entre la matière et l’Esprit. Et lorsque l’Homme sera rentré sur
le plan éthérique de la conscience, il verra que la matière répond aux Lois de l’Esprit, que
l’atome a un son, et que ce son est modifiable par l’Esprit, que la conscience de l’atome
peut naturellement se changer pour donner un nouveau métal, et ainsi de suite, ainsi de
suite. Donc il y a une science intégrale.

RG : Il y a la science de la matière, est-ce qu’il y a un science de l’Esprit qui parle de
l’anti-Esprit comme il y a la science de l’antimatière ?

BdM : Il y a l’anti-Esprit. L’anti-Esprit, c’est équivalent à ce que nous pourrions appeler “le
double luciférien”. L’anti-Esprit, c’est la forme d’Intelligence qui fait partie de l’âme, qui
est reliée à l’âme, qui utilise l’âme pour donner à l’Homme l’impression. 

L’anti-Esprit crée de l’impression dans l’ego, alors que l’Esprit détruit la forme pour que
l’ego en fusion avec lui puisse créer son impression. Il faut que l’Homme devienne créateur
de l’impression et cesse d’être impressionné ou impressionnable, l’anti-Esprit crée
l’impression, il rend l’Homme naïf, il fait croire à l’Homme, il crée le doute dans l’Homme.
L’anti-Esprit, ça fait partie des Lois de l’involution. 

Nous avons vécu avec l’anti-Esprit depuis des millénaires, et dans sa forme la plus
grotesque, c’est la magie noire. Dans sa forme la plus dangereuse, c’est la médiumnité non
comprise. Dans sa forme la plus douloureuse, c’est l’utilisation ou le jeu, ou le travail avec
certaines énergies, les gens qui travaillent avec des énergies de ci, des énergies de ça et qui
ne savent pas ce qu’ils font. 

Son aspect visuel le plus maléfique, c’est celui de pouvoir utiliser ou de créer dans le mental
de l’Homme des images qui ne font pas partie de la réalité sous-jacente à la manifestation
visuelle dans son mental. Nous voyons, des fois, des gens qui vont dans des écoles ou dans
des sectes et qui vivent des expériences au niveau du visuel, et qui ne réalisent pas l’entité
qui est derrière la manifestation visuelle.

C’est beaucoup plus dangereux, vous savez, de rencontrer quelqu’un qui veut faire du bien,
qui fait du mal, que de rencontrer quelqu’un qui fait du mal et qui le sait
(Applaudissements).

RG : Vous nous parlez beaucoup de la fin de cycle, la fin de cycle, d’autres l’ont interprété
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comme la fin des temps… Qu’on annonce dans la Bible ?

BdM : La fin du cycle, comme je disais, ça va se faire petit à petit, nous pouvons calculer
que vers l’an 2070, la fin du cycle aura atteint son temps, le contact entre l’Homme et
d’autres civilisations sera établi de façon officielle sur la Terre, il se formera sur la Terre
une religion universelle à cause de ce contact, ce sera triste, mais ce sera essentiel parce que
l’Humanité ne peut pas entrer dans sa conscience rapidement. 

C’est au cours de l’évolution des deux-mille-cinq-cents prochaines années que l’Homme en
arrivera à une conscience intégrale. Donc le contact entre l’Humanité et d’autres
civilisations sera utile sur le plan de la science, mais l’Homme devra réaliser que toute
intervention dans les affaires de la Terre doit être maintenue en équilibre par une autre
énergie.

Et c’est pourquoi ce phénomène, sur le plan mondial, ne se fera pas de façon officielle et
planétaire, tant que l’Homme lui-même n’aura pas suffisamment descendu d’énergie sur la
Terre pour pouvoir finalement établir un lien avec l’éther, établir une régence planétaire
pour contrebalancer le poids de cette intervention dans l’évolution de la planète. 

Le phénomène extraterrestre est un phénomène intéressant, je n’aime pas tellement en parler
en public, mais c’est un phénomène intéressant parce qu’il est inévitable, seulement c’est un
phénomène qui peut facilement empoisonner l’Homme si l’Homme n’est pas suffisamment
dans son Intelligence.

Il ne faut pas s’imaginer que des êtres qui viennent d’autres mondes sont nécessairement
plus évolués en conscience que l’Homme. Ils sont plus évolués en science que l’Homme,
mais ils n’ont pas la conscience de l’Homme de l’avenir, pour la simple raison qu’ils n’ont
pas été, au cours de leur évolution, programmés pour les mêmes raisons. 

Les êtres qui viennent d’autres planètes ont été programmés pour étudier la matière, pour
comprendre la matière, et donner à la matière une cavité, créer dans la matière une cavité.
La création de la cavité dans la matière, c’est la création de certains courants, de certains
tunnels qui leur permet de passer de la matérialité à l’immatérialité. Ceci leur a permis de
créer des technologies qui sont extrêmement avancées que j’appelle des technologies
immatérielles.

Ce sont des êtres qui ne sont pas nécessairement très conscients, mais ce sont des êtres qui
sont extrêmement puissants sur le plan cérébral parce que déjà, ils utilisent leur cerveau
éthérique, mais ils ne connaissent pas la fusion de l’ego, de l’âme et de l’Esprit. 

La conquête de l’Homme au cours de l’évolution sera la conquête de l’Esprit. Les Hommes
auront conquis l’espace, telles que ces Intelligences ont conquis l’espace, l’Homme de la
Terre conquerra aussi l’espace, et l’Homme nouveau conquerra l’Esprit, et lorsque
l’Homme aura conquis l’Esprit, il n’y aura plus d’espace matériel suffisant pour lui. 

Donc à ce moment-là, l’Homme entrera dans les espaces éthériques et l’Homme créera une
nouvelle échelle de civilisation, et il deviendra le protagoniste, c’est-à-dire que l’Homme
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nouveau, l’Homme conscient, l’Homme intégral, l’Homme qui aura accès à la conscience
éthérique, sera pour la première fois depuis la programmation de l’intelligence en évolution
dans le Cosmos local et dans les Cosmos universels, celui qui aura la régence cosmique de
la conscience évolutive.

Donc lorsque nous parlons de l’Homme, nous ne pouvons pas regarder l’Homme tel qu’il
est aujourd’hui, il nous faut regarder l’Homme sur le plan éthérique, et l’Homme sur le plan
éthérique, il est très beau, il est très grand, il est très intelligent. Son intelligence n’est plus
le produit de la science astrale, c’est-à-dire de l’inconscience involutive. Son intelligence,
elle est cosmique, et il a à cause de son initiation accès à la totalité de cette science
cosmique.

L’Homme nouveau sera tellement important dans l’évolution politique des mondes
invisibles que les “extraterrestres”, comme vous, vous les appelez, les êtres étrangers
viendront à lui pour avoir une compréhension des Lois des mondes magnifiques qui seront
mis à la disposition de la nouvelle évolution. 

Et c’est l’Homme nouveau qui entrera dans cette évolution qui ouvrira le nouveau temps,
qui créera les nouveaux temples de l’évolution, c’est-à-dire les empires architecturaux qui
conviendront parfaitement à l’Intelligence de son mental et aussi parfaitement à la précision
atomique de sa conscience cellulaire.

L’Homme nouveau ne sera pas un être avec un précédent, il n’aura aucun précédent, et c’est
pourquoi lorsque je parle de l’âme, je dis que l’âme doit être totalement transmutée pour
qu’elle ne réfléchisse que la Lumière de l’Esprit et qu’elle vienne en syntonicité avec cette
énergie, pour que l’ego lui, puisse ensuite être utilisé sur le plan créatif de la matière, et
ensuite sur le plan éthérique du mental parce que l’ego ne disparaîtra pas sur le plan
éthérique du mental. Parce que l’Homme doit maintenir la continuité de sa conscience. 

L’Homme nouveau sera un immortel dans un sens qui sera expliqué plus tard, il sera un être
capable de voyager sur tous les plans de tous les temps, il n’y aura aucune limitation,
aucune barrière, et il ne sera régi par aucune politique cosmique. 

C’est inutile pour nous de penser à ces choses-là parce que penser à ces choses-là alourdit le
mental, ce n’est pas tellement bon que nous sachions trop de ces choses-là, mais avec le
temps, ces choses-là devront être sues, donc elles devront être dans le monde publiées, dites,
expliquées, pour forcer l’Homme à commencer à comprendre l’Univers comme il est, c’est-
à-dire comme étant représentatif de l’impossible, et non pas du possible.

RG : Vous terminez votre livre avec un chapitre intitulé : Le Christ mondial, alors qu’on
s’attendrait d’entendre parler de la venue du messie ?

BdM : Oui, il ne faut pas tomber dans le symbole spirituel, nous avons suffisamment bavé
du symbole spirituel, nous avons commencé à comprendre le symbole spirituel, comme
nous devons comprendre le symbole ésotérique, comme nous devons comprendre le
symbole occulte. Nous devons être libres du symbole. Tant que l’Homme sera pas libre su
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symbole, il n’aura aucun savoir, il sera simplement capable de vivre la rêverie
psychologique de son âme.

RG : Parlez-vous de la même énergie ?

BdM : Je parle de la même énergie, mais je ne parle pas de la même personnification de
l’énergie. L’énergie de la conscience humaine sur la Terre sera le produit de l’actualisation
et de l’accès de l’Homme à sa propre vitalité. Le Christ mondial sera l’expression dans le
monde d’une conscience créative totalement libre du connu. 

Le Christ mondial, c’est un terme que j’emploie parce qu’on peut s’identifier avec la
symbolique de haute vibration de cette énergie, mais le Christ mondial, ce n’est pas un être,
le Christ mondial c’est une agglomération de consciences unifiées dans le mouvement
créatif et cristallisant de l’énergie cosmique à travers l’âme et à travers l’ego totalement
rendu transparent.

RG : Alors que le messie c’est un être ?

BdM : Le messie, c’est un être, et le concept du messie, il est bon pour les masses
humaines, parce que les Hommes ont besoin du concept du messie pour vivre un certain
espoir que nous n’allons pas aller vers une déchéance totale, que quelqu’un dans le temps va
nous récupérer. 

Nous sommes des êtres qui sommes affamés d’espoir parce que nous n’avons pas de
centricité, nous avons besoin d’un messie psychologique pour nous donner un peu de force
parce que nous sommes sans force. Lorsque l’Homme sera dans sa force, il n’aura plus
besoin de messie, il réalisera que lui-même fait partie de tout ce qui est messianique.

RG : À vous entendre parler… Le messie (applaudissements). L’image que j’en avais du
messie de la façon dont vous en parlez, ça serait le vidangeur qui vient ramasser les
vidanges de la Terre, c’est-à-dire toutes les choses négatives et retardataires qu’on a
eues… Il va… Couick !…

BdM : Cette conscience créative mettra les vidanges en relief, en perspective, mais cette
conscience créative, elle est une conscience évolutive, elle travaillera au cours des siècles.
Et graduellement, la conscience de la Terre sera transformée, mais dans les premiers temps
de cette conscience, dans les premiers mouvements de cette fusion de l’énergie sur le plan
matériel, nous réaliserons que l’Homme sur la Terre, conscientisé, a sa place, et qu’il doit
prendre sa place, et qu’il ne peut plus laisser à la symbologie ou à l’histoire du symbole, une
place dans son mental.

Vous savez que j’ai un grand amour pour le public, j’aime beaucoup les gens, j’aime
beaucoup les gens qui cherchent, mais je crée beaucoup pour le public, je crée beaucoup
pour les gens qui cherchent. Et la raison, c’est parce que les Hommes sont trop confiants
dans les Hommes. 
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L’Homme est tellement naïf, et vous le verrez au cours de l’évolution, lorsque
individuellement vous aurez pris conscience, dans le temps où vous serez de plus en plus
greffés à votre énergie, à votre Intelligence, que l’Humanité aujourd’hui est réellement en
pâturage, et sur les plans nous vivons la guerre des esprits. Nous vivons la guerre dans
l’Esprit.

Ce n’est plus normal que nous allions sur la rue et que nous voyons des gens, des jeunes,
marcher et se parler, et je vois souvent des gens qui se parlent sur la rue. Et c’est très grave,
ils parlent avec qui ? Ils ne le savent pas. Ils vivent une grande souffrance. Nous avons
beaucoup besoin de savoir comment l’Homme fonctionne psychiquement. Mais nous avons
grandement besoin de réaliser que chacun de nous en tant qu’être, possède et a accès à sa
propre Intelligence, mais nous devons lui donner la chance d’y goûter.

Nous sommes plusieurs maintenant dans la Province de Québec, il y a beaucoup de
connaissance, il y a beaucoup de savoir, nous aurons une science très vaste de l’Homme. 

Donc nous devons prendre avantage probablement pour la première fois depuis l’involution,
de savoir que nous, chacun de nous, le petit Homme, le fermier, le psychologue, l’avocat,
l’architecte, tous les Hommes qui ont une sensibilité et qui sentent des choses, qui
perçoivent des choses, que finalement ces gens réalisent qu’il ne sont pas seuls, qu’il y a
beaucoup de personnes dans le monde qui savent des choses, qui perçoivent des choses et
qui ne sont pas suffisamment affiliées entre elles. C’est ça le problème.

Lorsque nous avons des amis, que nous pouvons parler de ces choses internes avec des amis
d’une façon objective, nos nous sentons bien parce que nous réalisons que nous ne sommes
pas seuls. Mais lorsque nous sommes seuls, comme il y a beaucoup de personnes qui sont
seules, et que nous vivons des choses intérieures, et que nous n’avons pas de point de
référence interne suffisamment puissant pour nous donner une base fondée sur notre
identité, c’est difficile.

Et je vous dis, en tant que personne publique, puisque je suis public, que vous aurez
toujours accès à ma personne à travers mes paroles. Ceci veut dire que si dans le monde de
l’Homme, surtout dans la Province de Québec, il y a des questions qui ne sont pas
répondues, dans le temps j’y répondrai. 

S’il y a des questions concernant la vie de l’Homme que vous voulez être répondues, dans le
temps elles seront répondues. Mais il y a tellement de choses à dire qu’il y a un temps pour
répondre à toutes ces questions, mais je vous assure que l’Homme nouveau, sur le plan
matériel, il est déjà en évolution, et que cette science intégrale fait déjà partie de la
conscience de la planète, et en tant qu’individus nous devons réaliser avec le temps que
nous avons cette science.

Chacun de nous possède cette science et que le temps des maîtres est terminé. 

À partir du moment où l’Homme aura la force de supporter cette science, à partir du
moment où l’Homme aura la force de supporter ce qu’il sait, même si c’est un petit peu, à
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partir du moment où l’Homme pourra vivre son petit vase plein, déjà l’Homme dépassera
l’involution, entrera dans son identité, il trouvera très facile de pouvoir communiquer à
d’autres niveaux, avec d’autres Hommes ou d’autres Intelligences.

Mais il nous faut pour le moment nous reconstruire, nous devons arracher au passé ce qu’il
nous a enlevé et nous devons reconstruire notre avenir, c’est-à-dire nous devons reprendre
contrôle de ce que nous sommes, c’est-à-dire des êtres qui réellement sont de lumière, faits
de lumière, non pas simplement tissés de rêverie, tissés d’impressions, mais réellement
coulés dans la lave chaude de leur propre feu.

Donc je vous souhaite en tant que public de ne pas, surtout dans les années à venir, regarder
ceux qui pointent, regarder ceux qui parlent, ou regarder ceux qui font, avec de la
fascination. Commencez à cesser à ne plus être fascinés, commencez à éliminer chez vous la
fascination, et vous commencerez à vous regarder, au lieu de regarder les autres.
(Applaudissements). 

Vous vous verrez de l’Intelligence, et lorsque l’Homme commence à se voir de
l’Intelligence, il n’est pas habitué, l’ego vibre, avec le temps il s’habitue. Et un jour pour
l’Homme, d’être intelligent, ce sera normal, ce sera naturel, ce ne sera plus un poids, ce sera
facile parce que la science de l’Esprit deviendra la connaissance de l’Homme.

Et lorsque l’Homme sera dans la science de l’Esprit et qu’il véhiculera dans le monde cette
connaissance, il n’aura plus de temps à perdre à chercher à voir s’il est ou s’il n’est pas
intelligent. Nous avons été embaumés pendant des millénaires, et l’Homme sortira de sa
tombe, il sortira de sa froideur et il découvrira qu’il est extrêmement, extrêmement bien
placé pour savoir. (Applaudissements).

————

RG : Ici parlait Bernard de Montréal. Malheureusement depuis son décès en octobre 2003,
les livres de Bernard de Montréal ne sont plus disponibles sur le marché… 

(On peut les trouver, entre autres, en e-Books sur le blog dans la section e-Books).
https://intelligencereellebdm.home.blog/ebooks-bdm/

BdM : (…) Elle ne doit pas être donnée à l’Homme trop rapidement parce que la réalité
c’est une énergie, l’Intelligence lorsqu’elle est le produit de la descente de cette énergie sur
le plan mental devient, non pas simplement une source de connaissance, mais elle devient
un facteur psy, donc puisque la connaissance devient un facteur psy, elle transforme la
conscience.

Et la conscience humaine ne doit pas être transformée trop rapidement parce que l’Homme
possède une corps émotionnel extrêmement primitif, extrêmement animal, extrêmement
animalisé, et c’est avec le temps que les mystères seront déchirés, que l’on pourra expliquer
à l’Homme réellement comment la création a été faite, comment les technologies
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immatérielles existent, jusqu’à quel point elles côtoient l’Homme dans son conscient,
jusqu’à quel point elles peuvent intervenir dans le subconscient de l’Homme, de quoi sont
faits les rêves, pourquoi sont faits les rêves, quels sont leurs fonctions, que font les morts
après la vie…

RG : Ça, vous l’expliquez dans le livre ?

BdM : Je parle, je ne me rappelle pas de ce que j’ai dit dans le livre, mais je sais que j’ai dit
beaucoup de choses qui nous préparent lentement à entrer dans la lutte finale entre la forme
de l’involution et la forme créative de l’évolution.

RG : On est à la base du V actuellement ?

BdM : Nous sommes à la base du V. Si vous permettez que je regarde les titres des
différents chapitres. Les chapitres nous donnent un peu… Parce qu’ils ont été placés par
vibration, ces chapitres ! Et nous voyons la destruction de la forme constamment dans ces
chapitres, le premier c’est “le libre arbitre”. Donc le libre arbitre est remis en question, c’est
déjà beaucoup pour l’Homme sur le plan psychologique, et nous parlons de liberté, nous
définissons.

Ensuite il y a “L’Intelligence de l’Homme et le monde de la mort” : l’Homme doit
comprendre le monde de la mort, il ne s’agit pas pour l’Homme de mourir pour comprendre
le monde de la mort. Il s’agit pour l’Homme d’être vivant, et si l’Homme est conscient et sa
conscience est éveillée, il peut comprendre le monde de la mort, il peut parler avec le monde
de la mort, il peut parler avec les morts, mais il ne doit pas être assujetti à eux parce que les
morts sont menteurs de nature.

Tous les morts mentent, ils sont obligés, ceci ne veut pas dire, lorsque je parle du mensonge
des morts, je ne parle pas du mensonge dans le sens moral que nous connaissons sur notre
planète, les morts n’ont pas d’émotion. Mais le mensonge qui fait partie de la manipulation
du plan astral, ça fait partie de l’organisation politique de ces mondes, c’est normal d’être
mort et de mentir. Être mort et mentir, ça veut dire quoi ? 

Ça veut dire ne pas être capable par les Lois de son propre monde d’expliquer à l’Homme
les Lois de la vie, donc les morts ne pourront jamais expliquer à l’Homme les Lois de la vie,
c’est l’Homme qui sera obligé d’expliquer aux morts les Lois de la vie, et aux morts les Lois
de la mort.

“L’épuration du mental humain” : l’Homme devra vivre une épuration du mental dans ce
sens qu’il devra comprendre le processus de la pensée, le phénomène de la pensée, ce n’est
pas suffisant pour l’Homme de penser. Penser c’est une chose, nous venons au monde, nous
commençons à penser. Viendra le temps où l’Homme comprendra le phénomène de la
pensée, comme il comprend le phénomène de l’architecture.

“La pensée humaine et la vérité” : l’Homme découvrira que la vérité fait partie du mensonge
cosmique. À partir du moment où l’Homme cherche la vérité, il est fini. Donc l’Homme

1900



entrera dans le réel, il comprendra que la vérité et le mensonge sont simplement des
interfaces d’une réalité qui n’est pas comprise. Donc il sera forcé au niveau de la pensée
d’élever sa vibration.

“Le psychisme humain” : l’Homme devra comprendre le psychisme humain pour
finalement en arriver à dépasser le constat psychologique du subconscient. Lorsque
l’Homme ne vivra plus sur le plan du subconscient, le subconscient n’existera plus pour lui,
l’Homme sera conscient sur le plan astral. Lorsque l’Homme sera conscient sur le plan
astral, il aura déjà accès à une vision globale de son être en ce qui concerne sa mémoire, la
diffamation de sa mémoire, l’utilisation par les plans de sa mémoire pour la constitution
psychologique d’un JE, d’un ego subjectif et égocentrique.

“Le doute et la croyance” : l’Homme réalisera que tant qu’il doutera, il vivra de l’insécurité
dans le mental, tant qu’il croira il sera fini. Un Homme qui croit un Homme, c’est pas pire,
c’est un moindre danger, mais un Homme qui croit une entité, il est mort. Il ne peut jamais
arriver à la créativité de son centre mental.

Donc avec le temps, avec la fin de l’involution, on demandera à l’Homme de croire. Et les
Hommes de plus en plus conscients, de plus en plus individualisés, les Hommes de plus en
plus conscients de leur liberté, du besoin de la descente de la liberté sur le plan matériel, ne
pourront pas croire. Un Homme n’a pas besoin de croire pour savoir. Donc croire, c’est ne
pas avoir accès à sa propre puissance mentale, et douter c’est vivre l’insécurité égoïque de
son moi. Ceci c’est expliqué.

Il y aura, il y a la “Communication avec les plans” : nous expliquons dans le livre comment
l’Homme en arrivera à pouvoir communiquer avec les plans, c’est intéressant communiquer
avec les plans, c’est un peu comme si l’Homme aujourd’hui irait dans le fond de la mer.

Donc nous communiquons avec les plans, nous pourrons entrer en communication avec des
Intelligences qui ne sont plus sur le plan matériel. C’est intéressant parler avec des
Intelligences qui sont dans d’autres mondes, dans d’autres plans, mais il faut être intelligent,
il faut être intelligent ! Et être intelligent, ça veut dire quoi ? Ne jamais les croire. Intelligent
ça veut dire quoi ? Être plus intelligent qu’elles, et ça c’est difficile pour l’Homme. 

C’est difficile pour un être humain qui communique avec une entité de vivre son
intelligence, sa vibration, d’une façon parfaite, et de supporter sur le plan mental sa
résonance, ne pas vivre l’insécurité éqoïque par rapport à cette entité, c’est un tour de force
pour l’Homme nouveau. Donc éventuellement les entités se plieront à l’exigence de
l’Homme et cesseront de le biaiser, comme elles ont fait pendant l’involution.

Il y a  “L’atome et la conscience nouvelle” : nous expliquons la conscience de l’atome, nous
expliquons l’évolution de la conscience nouvelle de l’Homme et nous parlons, je suppose,
là-dedans, je ne me rappelle pas, mais nous parlons probablement de l’évolution de la
conscience des cellules, où l’Homme pourra éventuellement sur le plan éthérique donner un
autre son à l’atome, transformer la structure atomique de l’énergie et se créer une nouvelle
technologie. 

1901



C’est-à-dire une technologie immatérielle où il utilisera le cristal, non pas comme il le fait
aujourd’hui en laboratoire, mais en le rendant vivant, en tellurisant sa structure moléculaire
et en donnant à l’atome la vibration qui lui est nécessaire afin qu’elle puisse être en
harmonie vibratoire avec le plan minéral, animal, plantaire, humain et le Surhomme de
demain, ainsi de suite, ainsi de suite… Il y a beaucoup de choses. Et je finis… Je finis…

RG : Par le Christ mondial !

BdM : Je finis par “le Christ mondial” pour éliminer de la conscience spirituelle des
Hommes qui est très grande aujourd’hui l’illusion que le Christ va revenir, pour faire
comprendre que le Christ mondial, autrement dit cette Lumière dans le monde fera partie
d’une conscience collective à l’intérieur de laquelle les Hommes individualisés
représenteront le lien cosmique, seront l’expression du lien universel sur le plan matériel.

Donc c’est pour encore briser la forme, c’est pour encore faire reconnaître à l’Homme que
le temps où des Hommes qui sont venus sur le plan matériel pour donner une conscience à
l’Humanité doivent cesser d’être admirés, doivent cesser d’être adorés, doivent cesser d’être
trop aimés, doivent cesser d’être mis sur un piédestal pour que l’Homme lui-même,
l’Homme, le petit Homme devienne grand et se mette lui-même sur son propre plan. 

Et lorsque les Hommes se mettront sur leur propre plan, il y aura de grands plans de vie sur
le plan matériel, il y aura une nouvelle conscience, et les Hommes cesseront d’être de petits
Hommes, des croyants, des faibles, des non avertis, des ignorants avec une grande volonté.

RG : On va faire bientôt la pause, Bernard, à qui s’adresse ce livre ?

BdM : Il s’adresse à tout le monde, il s’adresse à ceux qui cherchent à avancer dans une
certaine prise de conscience, il s’adresse à eux qui ne veulent pas être troublés dans leur
conscience.

RG : Ce n’est pas un livre de théologie ou de psychologie ou de…

BdM : Non, c’est un livre qui tente d’expliquer à travers ma conscience ce que je vis de ma
compréhension des mystères et de l’infinité pour permettre à l’Homme de dépasser le stage
psychologique de sa conscience, et en arriver éventuellement à réaliser qu’il possède un
stage, un plan psychique, où sa conscience est totalement universelle, et où ce livre et ses
dires font autant partie de son savoir que du mien.

RG : Merci beaucoup, Bernard (Applaudissements).

RG : Savez-vous quel est le symbole de la maison d’Éditions du livre de Bernard, Maison
d’Éditions d’ailleurs qui est originale, qui est votre maison d’Éditions, les Éditions Science
Intégrale, le symbole qu’on voit dessus, c’est un pied de femme qui écrase la tête du
serpent... ?

BdM : Oui, j’ai fait ça parce que… J’ai fait ça… Ce n'est pas un pied de femme, c’est un

1902



pied d’être humain. Si j’avais fait un pied de femme, on aurait fait la connexion avec la
Vierge… bababa bababa… Donc j’ai fait un pied d’Homme, l’être humain, l’Homme
nouveau, que l’Homme nouveau soit une femme ou que l’Homme nouveau soit un homme.
Et j’ai fait à partir… J’ai sectionné au niveau de la jambe et j’ai entouré la jambe du
serpent… Et qui écrase la tête pour démontrer que l’Homme…

RG : Avec son talon !

BdM : Oui, avec son talon ou n’importe quoi, du moment qu’elle est écrasée (rires du
public).

RG : Ça fait allusion au passage… Ça fait allusion bien sûr au passage de la Bible, pas la
Genèse ? Quand on dit un jour : la femme t’écrasera avec son talon !

BdM : Oui, oui, et c’est très réel, mais l’homme aussi ! L’homme et la femme,  pour moi
l’Homme c’est la femme et l’homme. L’Esprit dans un corps de femme ou l’Esprit dans un
corps d’homme, c’est l’Esprit. Sinon, nous allons entrer dans des hypothèses et tout ça, et
nous allons polariser la forme.

RG : Pourquoi avoir choisi ce symbole-là ?

BdM : J’ai choisi ce symbole-là parce que… J’ai choisi… Ben, je l’ai fait ce symbole…
Parce qu’il indique parfaitement ce que je veux dire. L’Homme lui-même écrasera
l’ancienne connaissance, l’Homme, pas les esprits… bababa bababa… L’Homme ! Nous
ici. C’est l’Homme qui deviendra maître dans sa conscience, du savoir, c’est l’Homme qui
prendra sous son contrôle l’évolution de sa conscience. L’Homme ne sera plus régi par le
passé, il écrasera l’ancienne connaissance parce qu’elle n’est plus utile, elle ne sera plus
utile.

RG : Il arrêtera de se servir de sa tête ?

BdM : Pardon ?

RG : Il arrêtera de se servir de sa tête pour écraser…

BdM : Il arrêtera de se servir de sa tête et il utilisera ses pieds, très bien !… (rires du
public).
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Lancement du livre : La Genèse du Réel BdM-RG 63B ( Novembre 1988) 2ème partie  
https://youtu.be/tBdEdRrSorw   (On retrouve dans cette transcription la plupart des propos de la première
partie, selon le montage de la vidéo de R. Glenn).
https://intelligencereellebdm.home.blog/
Vous trouverez un e-Book du livre LA GENÈSE du RÉEL sur le blog, dans la section “e-Books”, et aussi
dans la section “À propos” et aussi dans la section : La Genèse du Réel (chapitre par chapitre).

Bernard de Montréal - Richard Glenn

63B - LANCEMENT DU LIVRE : LA GENÈSE DU RÉEL

Richard Glenn (RG) : Extraits de nos archives de 1988, précisément novembre 1988, lors
du lancement du premier livre de Bernard de Montréal à Montréal dans la salle Le Plateau,
au Parc La Fontaine : LA GENÈSE DU RÉEL. Voici maintenant la deuxième partie de
cette soirée, après une pause, et la période de questions auxquelles Bernard de Montréal va
répondre provenant du public, aussi bien que de moi-même, Richard Glenn. On écoute.

—————

RG : On pourrait vous entendre de vive voix nous donner la définition de certains de ces
mots-là qui sont un complément au livre, encore une fois, je pense toujours à l’idée des
gens qui écoutent sur la cassette et qui ont le livre en mains. L’âme, depuis les débuts avec
Bernard de Montréal, on a l’impression que c’est quelque chose de nuisible, de
retardataire, de négatif. Alors qu’on sait que dans la plupart des religions, les mouvements
spiritualisant sur la Terre, il faut sauver son âme ! 

BdM : Oui. Quand je parle de l’âme… Quand je parle de l’âme, je parle de l’énergie autour
de son noyau qu’on appelle le périsprit, autrement dit l’âme de l’Homme n’est pas
parfaitement développée. L’âme, c’est de la mémoire, c’est une énergie de mémoire, et avec
l’évolution, cette énergie qui gravite autour du noyau, cette énergie doit être transmutée. 

L’âme, c’est un atome, mais elle ne doit pas avoir à long terme de parties d’énergie autour
d’elle parce que toute l’énergie autour de l’âme, autour de ce noyau, fait partie de
l’expérience de l’âme.

RG : Est-ce que ça prend une âme pour vivre ?

BdM : Oui, ça prend une âme parce que l’âme ça représente la contrepartie psychique de
l’Esprit. L’âme, c’est la psyché de l’Esprit. Mais elle fait partie de la composition psychique
de l’Homme pour donner à l’Homme une présence de conscience dans un monde ou dans
un autre. Comme l’être humain est un être réincarnationnel, il a une expérience
accumulative, cette expérience fait partie de l’évolution de l’âme, mais elle ne fait pas partie
de la fusion de l’âme avec l’Esprit.

Pour que l’Esprit et l’âme fusionnent, pour que l’Esprit et l’âme viennent UN, pour qu’il y
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ait une harmonie, un équilibre total entre l’Homme et son Esprit, il faut que l’âme soit
libérée de son périsprit, c’est-à-dire de sa mémoire. À partir de ce moment-là, l’Homme
devient totalement vibratoire, il cesse d’être psychologique, et il ne fonde plus sa conscience
sur sa mémoire involutive, il fonde sa conscience sur le rapport étroit entre l’Esprit ou le
double et l’âme elle-même. 

C’est dans ce sens que l’âme… Il ne faut pas regarder l’âme comme étant simplement une
entité spirituelle. Il faut regarder l’âme comme étant une structure psychique énergétique qui
doit être transmutée pour que la connexion se fasse avec les circuits universels, pour que
l’Homme en arrive à avoir un jour une Intelligence totalement non fractionnée, une
Intelligence créative. 

Mais tant que l’âme est assujettie aux Lois planétaires, l’ego est prisonnier d’elle, il est
assujetti à elle et c’est pourquoi l’Homme est inconscient, c’est pourquoi l’Homme n’a pas
de centricité, c’est pourquoi il est obligé de penser pour savoir au lieu de simplement savoir.
Donc au fur et mesure où l’âme sera transmutée, au fur et à mesure où le périsprit sera
éliminé, l’Homme entrera dans une fusion et ce sera le but d’une nouvelle évolution.

RG : La pensée pour vous, c’est quoi ?

BdM : La pensée pour moi, c’est une nuisance, ça fait partie de l’involution, c’est normal,
mais la pensée, un jour, doit passer du stage de la subjectivité au stage de l’objectivité,
c’est-à-dire que la pensée doit devenir télépathique. L’Homme au lieu de penser, autrement
dit au lieu de vivre la réflexion de la Lumière sur le plan mental, il vit la connexion, la
fusion de la Lumière sur le plan mental.

À partir du moment où l’Homme a une fusion avec cette énergie sur le plan mental, il n’a
plus besoin de penser. Donc la pensée cesse d’être réflective, elle devient créative, c’est-à-
dire qu’elle devient télépathique ou elle devient instantanée, et elle ne crée pas dans l’ego de
réflexion. À ce moment-là l’Homme entre dans la conscience universelle, il n’y a plus de
limite.

RG : Et le mental dans tout ça, c’est quoi ?

BdM : Le mental, c’est un plan d’énergie qui permet à l’Homme de prendre conscience,
c’est le siège de son ego. Mais l’ego de l’Homme involutif, c’est un amoncellement de
réflexions, donc c’est une accumulation d’impressions. Ces impressions doivent être
épurées pour que l’Homme en arrive un jour à vivre dans le mental avec un ego, mais
transmuté, un ego qui est transparent, un ego qui est une lentille pour le passage de la
Lumière au lieu d’être un mur ou un tableau pour l’application d’impressions. Si on regarde
le plan mental, on voit que le plan mental, c’est un monde…

RG : Parce que vous parlez du supramental ?

BdM : Non, je parle du plan mental inférieur aussi, c’est un monde, comme le plan mental
supérieur est un monde…
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RG : C’est ça qu’on appelle le supramental ?

BdM : Le supramental, c’est un monde qui est parfait, c’est un monde qui est régi par les
Lois de l’architecture de l’Esprit, c’est un monde qui est organisé sur ce plan-là en fonction
des pensées cosmiques, alors que le plan mental de l’Homme, ce que nous appelons
l’intellect, il est structuré sur le plan planétaire en fonction des pensées humaines. 

Donc ce sont des mondes qui, dans le fond, sont extrêmement séparés. Et lorsque le plan
mental supérieur entre ou se connecte avec le plan mental inférieur, ça crée un choc à l’ego
parce que l’ego est habitué de vivre sa conscience mentale par rapport à des pensées qui
sont depuis très longtemps le produit d’une acculturation, le produit de l’impression, le
produit d’impressions créées à l’extérieur de lui, sur lui-même.

Alors que le plan mental pur, le plan supramental, si vous voulez l’appeler comme ça, c’est
un plan d’énergie qui est au-dessus de l’ego, qui fait partie de la synthèse de l’âme et de
l’Esprit, mais qui est la Source de la pensée créative pour l’ego, dans la mesure où l’ego est
capable de la vivre sans réflexion. 

Si l’ego la vit, cette énergie, avec réflexion, il se véhicule en lui une vibration plus basse,
donc il vit la pensée subjective et il continue à poursuivre le mouvement involutif de sa
pensée. Donc ce n’est pas surprenant que l’Homme ne puisse pas avoir accès au savoir qui
est universel, mais aussi, qui fait partie de son propre savoir.

RG : Et la fusion ?

BdM : La fusion, c’est le développement éventuel de la rencontre entre l’énergie de
l’Esprit, l’énergie de l’âme, et l’énergie de l’ego. L’axe : l’Esprit, la Lumière, l’âme
dépolluée, épurée, qui cesse d’être une mémoire personnelle pour devenir une mémoire
cosmique et l’ego qui est la lentille permettant à cette énergie de descendre et de répondre
sur le plan matériel à ses propres besoins créatifs, en même temps que sur le plan humain,
elle permet de créer au niveau de la science, ainsi de suite, au cours de l’évolution.

La formation de l’axe, entre l’Esprit, l’âme et l’ego est essentielle. Avec le temps, nous
détruirons la forme de l’Esprit, nous emploierons un autre terme pour expliquer ce qu’est
l’Esprit parce que l’Homme, un jour, doit en arriver à avoir une compréhension politique de
l’invisible. 

Lorsque la forme de l’Esprit sera détruite et qu’elle sera remplacée par une autre forme, ce
sera le début de la compréhension des mondes invisibles, de leur gouvernement, de leur
gestion des Humanités, de leur gestion des races, de leur gestion du savoir, de leur gestion
des sciences, l’Homme aura une compréhension intégrale de l’infinité, l’Homme aura une
compréhension totale et absolue des mystères. 

L’Homme ne sera plus ignorant, il ne sera plus existentiel, il aura une conscience qui sera
allégée, il aura une conscience qui sera totalement créative et avec le temps encore,
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l’évolution de cette fusion, éventuellement l’Homme contrôlera la matière. Ça fait partie de
l’évolution des plans, la descente de l’Esprit dans la matière, mais dans la mesure où l’âme
n’est plus régie par les Lois de la mémoire. 

Le problème de l’Homme aujourd’hui, l’insuffisance de son savoir est dû au fait qu’il vit au
niveau de son intellect par rapport à la mémoire de l’Humanité, et l’Homme ne peut pas
vivre par rapport au passé, il doit vivre dans le présent de sa conscience en étant créatif par
rapport à un avenir. L’avenir de l’Humanité doit être sous le contrôle de l’Homme, l’avenir
de l’Humanité doit être sous l’empire de sa fusion, l’avenir de l’Humanité doit être le
résultat de cette fusion.

Mais cette Humanité ne sera pas l’Humanité de l’involution, ce sera une autre Humanité, ce
sera une autre race, non pas une race physique, mais une race mentale, et ce sera aussi
l’expression corporelle, physique, matérielle, du véhicule éthérique, donc ça permettra à
l’Homme d’entrer dans un autre temps. Ça permettra à l’Homme de se libérer du temps
psychologique de l’ego qui est basé sur l’émotion de la conscience, pour entrer dans le
temps psychique de l’âme qui deviendra le temple de l’Esprit dans les formes créées par la
fusion, dans les formes créées au niveau de sa conscience éthérique. 

L’Homme pourra créer la forme, la matérialiser, ça fait partie de son évolution, mais avant
que l’Homme fasse ceci, il devra vivre sur le plan de l’Humanité de grands chocs pour que
l’esprit de la race, c’est-à-dire l’esprit de toute la race humaine soit finalement ébranlé dans
ses fondations, afin de recevoir un nouvel Esprit, un autre Esprit qui sera l’Esprit de
l’Homme.

RG : Et le temps dans tout ça ?

BdM : Le temps, c’est une gestion de l’énergie. Le temps ne représente que la formation sur
les plans d’évènements qui coïncident sur notre plan psychologique en impressions. Ces
impressions créent de l’émotivité dans la pensée, donc ces impressions créent chez nous une
sorte de temps, un temps extrêmement lent, un temps extrêmement lourd à supporter, des
mois, des années, des siècles. 

Sur le plan éthérique, le temps existe aussi, mais il n’a pas la même vélocité, c’est-à-dire
que l’énergie de l’Esprit qui passe à travers le mental de l’Homme sur le plan éthérique,
n’est pas forcé d’étudier la mémoire de l’âme pour transmuter instantanément la conscience
atomique de son mouvement. 

Sur le plan de l’Esprit, sur le plan éthérique, l’Esprit est instantané, l’Homme est instantané,
le temps est régi par l’Homme, il fait partie de la constitution psychique de son âme parce
que l’Homme a la capacité, dans ce temps-là, de s’instruire de la Lumière et d’instruire les
Royaumes des Lois vibratoires de la Lumière, et de décomposer le temps psychologique de
l’Humanité et de faire avancer l’Homme plus rapidement, mais toujours en respectant les
Lois de l’Humanité involutive. 

RG : Quand on parle de la fin des temps, que ce soit justement le jour où il y aura fusion,
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alors les temps…

BdM : La fin des temps, c’est la fin d’un cycle d’involution, c’est la fin de la prédominance
sur l’évolution de la Terre des races involutives corporelles. La fin des temps, c’est
l’ascension de l’Homme à une nouvelle corporalité, c’est la pénétration de l’Homme dans
l’éther, c’est le contrôle total de l’Homme sur le monde de la mort. 

C’est la puissance du corps éthérique sur les entités et sur les égrégores astraux, c’est l’arrêt
dans le sens cosmique du terme du pouvoir des forces ahrimaniennes et des forces
lucifériennes sur la planète.

RG : Vous dites dans votre livre à un moment donné que l’être humain va vivre à un demi-
journée de marche vers l’intérieur de la Terre ?

BdM : L’être humain sera obligé, lorsqu’il aura accès à son véhicule subtil, de rencontrer
des Intelligences pour établir sa Loi. Donc l’Homme, à cause de l’ingravité du corps
éthérique, sera obligé de vivre sa conscience éthérique dans le sous-sol de la Terre, un peu
en dessous de la surface, mais suffisamment près pour toujours contrôler les forces
élémentales qui ne voudront jamais céder le contrôle de leur puissance tellurique sur la
planète.

Et ça, c’est intéressant parce que… Je vous donne un exemple là. Supposons qu’un homme
est Président d’une Compagnie, il n’a pas le temps de faire de la cuisine, donc il faut que la
cuisine, les petites actions soient faites par des gens qui ont cette fonction. Et les forces
telluriques qui existent dans le centre de la Terre ont une fonction importante en ce qui
concerne l’évolution du royaume matériel, du royaume animal, du royaume plantaire. 

Mais ces forces-là deviennent de plus en plus menacées par l’électrification de la conscience
de la Terre, c’est-à-dire que plus l’Homme va devenir conscient, plus il va pouvoir sortir en
éthérique, plus il va pouvoir regarder dans leur monde, mais eux ne pourront pas le voir, ils
seront simplement conscients de sa présence.

Et sa présence créera dans ces êtres-là de l’ambivalence, de l’émoi, et nous verrons dans ce
temps-là sur le plan matériel, énormément de troubles au niveau de la tellurie de la Terre,
c’est-à-dire qu’il y aura beaucoup de tremblements de terre, il y aura des fracas au niveau
des continents, il y aura des renversements de la température parce que le Cosmos de notre
planète n’est pas simplement un Cosmos matériel, il est un Cosmos psychique, il y a des
dominations, il y a des forces, il y a des Intelligences, il y a des gouvernements, il y a une
gouverne, mais nous sommes en train de passer pour ainsi dire à une nouvelle élection. 

Et ces êtres-là, ces Intelligences sont troublées par la nouvelle élection parce que les gens
qui seront élus, c’est-à-dire la formation d’un gouvernement invisible, ne viendra pas de
leur milieu. 

Donc le pouvoir sera scindé, la puissance qu’ils ont eu pendant des milliers d’années sera
totalement éliminée, l’Homme refera le contact avec la Source, comme il eut ce contact
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avant les races adamiques, donc les Intelligences qui œuvrent aujourd’hui sur les plans
invisibles qui font ce qu’elles veulent, qui sont régies par les Lois de l’involution, ne
pourront plus faire ce qu’elles ont voulu faire pendant des milliers d’années. 

Donc ce sera une très grande révolution dans l’invisible, et l’Homme sur la Terre sera obligé
de vivre le choc de cette révolution, et c’est déjà commencé.

RG : Les Lois de l’involution, est-ce que c’est synonyme des Lois de la mort ?

BdM : Les Lois de l’involution sont les Lois de la mort à différents niveaux. Ce sont les
Lois de la mort au niveau de l’expérience de l’Homme, ce sont les Lois de la mort au niveau
du développement égoïque, égocentrique, de son Intelligence, ce sont les Lois de la mort au
niveau de la rupture de la communication entre l’Homme et la Source, donc l’absence totale
du savoir. 

Ce sont les Lois de la mort, dans ce sens que la connaissance humaine, elle est fondée sur le
doute et la croyance, donc elle est totalement polarisée, donc elle force naturellement
l’Homme à souffrir. À partir du moment où l’Homme passera à l’évolution, le doute
disparaîtra de sa conscience parce qu’il aura un centre mental plus développé, il ne pourra
plus croire parce qu’il sera dans son intelligence, donc à ce moment-là la polarisation de sa
conscience sera éliminée. L’Homme perdra son égocentrisme, et les forces astrales perdront
sur lui sa puissance. 

RG : Dans les néologismes de Bernard de Montréal, “Éthéréel”, qu’est-ce que ça veut
dire... ?

BdM : “Éthéréel”, ça dépend dans quel contexte on l’emploie.

RG : Vous dites ici : Qualité réelle et objective non soumise aux Lois de la matière.

BdM : Ouais, O.K. Donc “éthéréel”, c’est la qualité objective… De quoi ? (rires du public).

RG : Et objective et réelle des dimensions non soumises aux Lois de la matière.

BdM : Qualité objective et réelle des dimensions non soumises à la matière…

RG : Non soumises aux Lois de la matière. C’est ce qu’on appelle : éthéréel.

BdM : C’est bien ! (rires du public).

RG : Donnez l’exemple de…

BdM : D’éthéréel ?

RG : D’éthéréalité ?

1909



BdM : La pensée est éthéréelle. La pensée est totalement éthéréelle, elle n’est pas soumise,
régie par les Lois de la gravité. Ce qui est intéressant de la pensée, c’est qu’elle deviendra
pour l’Homme, non pas un véhicule d’expression, mais elle deviendra pour lui une solution
à ses véhicules, vous comprenez ? Autrement dit l’Homme en arrivera à utiliser sa pensée
pour résoudre les aspects dans sa conscience qui l’empêchent d’utiliser ses véhicules.

C’est la pensée qui nous empêche d’utiliser le véhicule éthérique, c’est la pensée qui nous
permet d’utiliser le véhicule astral, mais lorsque nous utilisons la pensée subjective, nous
sommes forcés d’utiliser le véhicule astral, donc il y a un lien entre la pensée subjective et le
plan astral. Ce n’est pas suffisant pour l’Homme. 

Donc nous avons besoin d’une pensée qui est totalement télépathique, c’est-à-dire une
pensée qui ne réunit pas dans sa constitution la polarité du vrai et du faux. 

À ce moment-là, elle est totalement libérée du plan astral, elle fait partie du plan mental et
elle est permet à ce moment-là de construire un véhicule éthérique. À partir du moment où
l’Homme aura terminé la construction de son véhicule éthérique, il aura un plan mental
totalement développé, et il pourra, comme je dis, utiliser une pensée créative qui affranchira
le véhicule éthérique de son corps matériel, c’est pour ça que nous disons que l’Homme sera
immortel. 

Il ne sera pas immortel dans le sens que son corps matériel ne disparaîtra pas, mais il sera
immortel dans le sens qu’à partir du moment où il voudra cesser son activité de vie sur le
plan matériel, il ira sur un autre plan.

RG : Si je comprenais tantôt, c’est que le pilote de l’avion n’utilisera plus l’avion comme
moyen, véhicule, il deviendra lui-même le véhicule ?

BdM : Il deviendra lui-même un véhicule, mais il y a une autre dimension aussi, c’est que
pour la première fois le pilote pilotera son propre véhicule au lieu d’être téléguidé par
l’astral, au lieu… Vous savez, si nous regardons notre conscience humaine, nous avons tous
à l’intérieur de soi un petit sentiment, un petit point quelque part d’impuissance. Nous
sentons tous une impuissance, dans l’Homme il y a quelque part en lui une impuissance,
c’est comme si l’Homme n’est pas fini.

RG : On lui a enlevé quelque chose ?

BdM : C’est le résultat… C’est le résultat. Nous n’avons plus cette capacité de nous sentir
“total” parce que ça nous a été enlevé par les Lois de l’involution. Mais avec l’évolution,
l’Homme reprendra cette conscience et il sentira cette réalité, cette totalité, cette intégralité,
et il sera bien sur le plan matériel, il sera bien sur le plan éthérique, il sera bien sur le plan
astral. L’Homme sera bien, il sera toujours bien, il n’y aura plus de souffrance dans la
conscience humaine.

RG : Savez-vous quel est le symbole de la maison d’Éditions du livre de Bernard, Maison
d’Éditions d’ailleurs qui est originale, qui est votre maison d’Éditions, les Éditions Science
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Intégrale, le symbole qu’on voit dessus, c’est un pied de femme qui écrase la tête du
serpent... ?

BdM : Oui, j’ai fait ça parce que… J’ai fait ça… C’est pas un pied de femme, c’est un pied
d’être humain. Si j’avais fait un pied de femme, on aurait fait la connexion avec la Vierge…
Bababa bababa… Donc j’ai fait un pied d’Homme, l’être humain, l’Homme nouveau, que
l’Homme nouveau soit une femme ou que l’Homme nouveau soit un homme. Et j’ai fait à
partir… J’ai sectionné au niveau de la jambe et j’ai entouré la jambe du serpent… Et qui
écrase la tête pour démontrer que l’Homme…

RG : Avec son talon !

BdM : Oui, avec son talon ou n’importe quoi, du moment qu’elle est écrasée (rires du
public).

RG : Ça fait allusion au passage… Ça fait allusion bien sûr au passage de la Bible, pas la
Genèse ? Quand on dit un jour : la femme t’écrasera avec son talon !

BdM : Oui, oui, et c’est très réel, mais l’homme aussi ! L’homme et la femme, pour moi
l’Homme c’est la femme et l’homme. L’Esprit dans un corps de femme ou l’Esprit dans un
corps d’homme, c’est l’Esprit. Sinon, nous allons entrer dans des hypothèses et tout ça, et
nous allons polariser la forme.

RG : Pourquoi avoir choisi ce symbole-là ?

BdM : J’ai choisi ce symbole-là parce que… J’ai choisi… Ben, je l’ai fait ce symbole…
Parce qu’il indique parfaitement ce que je veux dire. L’Homme lui-même écrasera
l’ancienne connaissance, l’Homme, pas les esprits… bababa bababa… L’Homme ! Nous
ici. C’est l’Homme qui deviendra maître dans sa conscience, du savoir, c’est l’Homme qui
prendra sous son contrôle l’évolution de sa conscience. L’Homme ne sera plus régi par le
passé, il écrasera l’ancienne connaissance parce qu’elle n’est plus utile, elle ne sera plus
utile.

RG : Il arrêtera de se servir de sa tête ?

BdM : Pardon ?

RG : Il arrêtera de se servir de sa tête pour écraser…

BdM : Il arrêtera de se servir de sa tête et il utilisera ses pieds, très bien !… (rires du
public).

RG : Et maintenant le titre de la Maison d’Éditions qui s’appelle : Science Intégrale,
science au singulier, intégrale au singulier…

BdM : Oui, c’est une science intégrale qui comprendra beaucoup de sciences, mais la
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science doit être intégrale, elle doit être UNE, qu’elle s’applique à la physique ou à la
génétique ou à la psychologie ou à la philosophie, la science doit être UNE. 

La science de la matière, la science de l’Esprit, tout doit être unifié, et c’est l’Homme qui
unifiera ces sciences. Mais ce sera une science. Lorsque les sciences seront unifiées sur la
Terre, il n’y aura qu’une science, donc le physiciste pourra parler au psychologue, au
parapsychologue.

Dans ce temps-là, le psychologue aura disparu pour laisser la place au vrai psychologue, et
dans ce temps-là, le parapsychologue aura disparu pour donner naissance à une autre sorte
de psychologisme. Parce que le psychologue est aussi prisonnier de ses illusions, parce que
le psychologue veut faire de la science de l’Esprit une science matérielle. La science de
l’Esprit, c’est la science de l’Esprit, les Lois de l’Esprit sont les Lois de l’Esprit, les Lois de
la matière sont les Lois de la matière.

L’Homme pourra les unir lorsqu’il aura de la conscience, il ne verra pas de différence, de
transgression, il verra l’unité entre la matière et l’Esprit. Et lorsque l’Homme sera rentré sur
le plan éthérique de la conscience, il verra que la matière répond aux Lois de l’Esprit, que
l’atome a un son, et que ce son est modifiable par l’Esprit, que la conscience de l’atome
peut naturellement se changer pour donner un nouveau métal, ainsi de suite, ainsi de suite.
Donc il y a une science intégrale.

RG : Il y a la science de la matière, est-ce qu’il y a un science de l’Esprit qui parle de
l’anti-Esprit comme il y a la science de l’antimatière ?

BdM : Il y a l’anti-Esprit. L’anti-Esprit, c’est équivalent à ce que nous pourrions appeler le
double luciférien. L’anti-esprit, c’est la forme d’intelligence qui fait partie de l’âme, qui est
reliée à l’âme, qui utilise l’âme pour donner à l’Homme l’impression. 

L’anti-Esprit crée de l’impression dans l’ego, alors que l’Esprit détruit la forme pour que
l’ego en fusion avec lui puisse créer son impression. Il faut que l’Homme devienne créateur
de l’impression et cesse d’être impressionné ou impressionnable, l’anti-Esprit crée
l’impression, il rend l’Homme naïf, il fait croire à l’Homme, il crée le doute dans l’Homme.
L'anti-Esprit, ça fait partie des Lois de l’involution. 

Nous avons vécu avec l’anti-Esprit depuis des millénaires, et dans sa forme la plus
grotesque, c’est la magie noire. Dans sa forme la plus dangereuse, c’est la médiumnité non
comprise. Dans sa forme la plus douloureuse, c’est l’utilisation ou le jeu ou le travail avec
certaines énergies, les gens qui travaillent avec des énergies de ci, des énergies de ça et qui
ne savent pas ce qu’ils font. 

Son aspect visuel le plus maléfique, c’est celui de pouvoir utiliser ou de créer dans le mental
de l’Homme des images qui ne font pas partie de la réalité sous-jacente à la manifestation
visuelle dans son mental. Nous voyons, des fois, des gens qui vont dans des écoles ou dans
des sectes et qui vivent des expériences au niveau du visuel, et qui ne réalisent pas l’entité
qui est derrière la manifestation visuelle.
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Je veux avertir le public aujourd’hui puisque je suis en public, je veux avertir le public, il
devient extrêmement important pour l’Humanité, pour l’Homme, de prendre conscience du
très grand danger de l’évolution des sectes sur le globe. À partir du moment où un être
humain est englobé dans une collectivité, il perd son individualité. 

C’est très dangereux, et les Hommes sont spirituels, ils entrent dans ces organisations pour
de bonnes raisons, évidemment ça fait partie de leur expérience, mais nous devons faire
attention, nous devons réellement voir et regarder où nous mène notre relation avec des
mouvements d’énergie de groupes. L’Homme, ce n’est pas un groupie. L’Homme, c’est un
individu qui peut avoir du plaisir avec plusieurs personnes, mais qui ne doit jamais être
dominé, imprimé, assujetti, à une conscience collective.

Et malheureusement, ça se passe beaucoup aujourd’hui, beaucoup aux États-Unis, au
Canada, en Europe, et l’Homme découvrira éventuellement qu’il se trame en dessous ou
derrière ces organisations, ces mouvements, des forces astrales très puissantes. Et il faut être
absolument objectif parce qu’il y a de ces organisations qui font des choses, non pas avec
l’intention de dominer, mais par rapport à leur propre illusion. C’est beaucoup plus
dangereux, vous savez, de rencontrer quelqu’un qui veut faire du bien qui fait du mal, que
de rencontrer quelqu’un qui fait du mal et qui le sait (Applaudissements).

RG : À parler de l’Homme nouveau, à parler du futur, on a l’impression qu’on va entrer…

BdM : Je vous interromps simplement pour une petite seconde. Moi je ne peux pas… Ce
n’est pas ma position, je ne peux pas parler contre ce que je vois. Je demeure, je vois,
j’explique ce qui se passe, mais je ne peux pas parler contre ce que je vois dans le monde
sur le plan personnel. 

Je ne peux pas dire : “ben, cette organisation, elle fait du mal à l’Humanité, à l’Homme, à
l’individu, ou cette chose fait du mal à l’Homme ou à l’individu”. Ce n’est pas mon rôle, ce
serait me donner un droit qui ne fait pas partie de ma conscience. 

Mais je me donne l’opportunité de faire savoir aux masses humaines que nous entrons dans
un cycle qui est extrêmement dangereux sur le plan psychique, qui est extrêmement
dangereux pour surtout les individus qui sont naïfs, qui sont spirituels, qui sont de bonne
nature et qui n’ont pas réellement passé par le feu de leur propre initiation.

Donc si vous voulez vous faire du bien, apprenez à protéger votre individualité contre toute
forme de domination extérieure, et surtout contre toute forme de personnalité humaine qui
semble de temps à autre dans le monde, poindre. Il n’y a rien de plus dangereux qu’un
Homme qui utilise le pouvoir, il n’y a rien de plus dangereux qu’un Homme qui apparaît
être intelligent, parce que nous ne sommes pas équipés psychiquement pour maintenir notre
individualité par rapport à ces individus. 

Donc je souhaite que – surtout dans la Province de Québec, les Hommes sensibles, les gens
qui font une recherche – des gens qui veulent se découvrir et éveiller leur conscience,
prennent conscience que tout commence par eux, et que tout demain doit finir par eux
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(Applaudissements).

RG : Vous nous parlez beaucoup de la fin de cycle, la fin de cycle, d’autres l’ont interprété
comme la fin des temps… Qu’on annonce dans la Bible ?

BdM : La fin du cycle, comme je disais, ça va se faire petit à petit, nous pouvons calculer
que vers l’an 2070, la fin du cycle aura atteint son temps, le contact entre l’Homme et
d’autres civilisations sera établi de façon officielle sur la Terre, il se formera sur la Terre
une religion universelle à cause de ce contact, ce sera triste, mais ce sera essentiel parce que
l’Humanité ne peut pas entrer dans sa conscience rapidement. 

C’est au cours de l’évolution des deux-mille-cinq-cents prochaines années que l’Homme en
arrivera à une conscience intégrale. Donc le contact entre l’Humanité et d’autres
civilisations sera utile sur le plan de la science, mais l’Homme devra réaliser que toute
intervention dans les affaires de la Terre doit être maintenue en équilibre par une autre
énergie.

Et c’est pourquoi ce phénomène, sur le plan mondial, ne se fera pas de façon officielle et
planétaire, tant que l’Homme lui-même n’aura pas suffisamment descendu d’énergie sur la
Terre pour pouvoir finalement établir un lien avec l’éther, établir une régence planétaire
pour contrebalancer le poids de cette intervention dans l’évolution de la planète. 

Le phénomène extraterrestre est un phénomène intéressant, je n’aime pas tellement en parler
en public, mais c’est un phénomène intéressant parce qu’il est inévitable, seulement c’est un
phénomène qui peut facilement empoisonner l’Homme si l’Homme n’est pas suffisamment
dans son Intelligence.

Il ne faut pas s’imaginer que des êtres qui viennent d’autres mondes sont nécessairement
plus évolués en conscience que l’Homme. Ils sont plus évolués en science que l’Homme,
mais ils n’ont pas la conscience de l’Homme de l’avenir, pour la simple raison qu’ils n’ont
pas été, au cours de leur évolution, programmés pour les mêmes raisons.

Les êtres qui viennent d’autres planètes ont été programmés pour étudier la matière, pour
comprendre la matière, et donner à la matière une cavité, créer dans la matière une cavité.
La création de la cavité dans la matière, c’est la création de certains courants, de certains
tunnels qui leur permet de passer de la matérialité à l’immatérialité. Ceci leur a permis de
créer des technologies qui sont extrêmement avancées que j’appelle des technologies
immatérielles.

Ce sont des êtres qui ne sont pas nécessairement très conscients, mais ce sont des êtres qui
sont extrêmement puissants sur le plan cérébral parce que déjà, ils utilisent leur cerveau
éthérique, mais ils ne connaissent pas la fusion de l’ego, de l’âme et de l’Esprit. 

La conquête de l’Homme au cours de l’évolution sera la conquête de l’Esprit. Les Hommes
auront conquis l’espace, telles que ces Intelligences ont conquis l’espace, l’Homme de la
Terre conquerra aussi l’espace, et l’Homme nouveau conquerra l’Esprit, et lorsque
l’Homme aura conquis l’Esprit, il n’y aura plus d’espace matériel suffisant pour lui. 
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Donc à ce moment-là, l’Homme entrera dans les espaces éthériques et l’Homme créera une
nouvelle échelle de civilisation, et il deviendra le protagoniste, c’est-à-dire que l’Homme
nouveau, l’Homme conscient, l’Homme intégral, l’Homme qui aura accès à la conscience
éthérique, sera pour la première fois depuis la programmation de l’Intelligence en évolution
dans le Cosmos local et dans les Cosmos universels, celui qui aura la régence cosmique de
la conscience évolutive.

Donc lorsque nous parlons de l’Homme, nous ne pouvons pas regarder l’Homme tel qu’il
est aujourd’hui, il nous faut regarder l’Homme sur le plan éthérique, et l’Homme sur le plan
éthérique, il est très beau, il est très grand, il est très intelligent. Son Intelligence n’est plus
le produit de la science astrale, c’est-à-dire de l’inconscience involutive. Son Intelligence,
elle est cosmique, et il a à cause de son initiation accès à la totalité de cette science
cosmique.

L’Homme nouveau sera tellement important dans l’évolution politique des mondes
invisibles que les “extraterrestres” comme vous, vous les appelez, les êtres étrangers
viendront à lui pour avoir une compréhension des Lois des mondes magnifiques qui seront
mis à la disposition de la nouvelle évolution. 

Et c’est l’Homme nouveau qui entrera dans cette évolution qui ouvrira le nouveau temps,
qui créera les nouveaux temples de l’évolution, c’est-à-dire les empires architecturaux qui
conviendront parfaitement à l’Intelligence de son mental et aussi parfaitement à la précision
atomique de sa conscience cellulaire.

L’Homme nouveau ne sera pas un être avec un précédent, il n’aura aucun précédent, et c’est
pourquoi lorsque je parle de l’âme, je dis que l’âme doit être totalement transmutée pour
qu’elle ne réfléchisse que la Lumière de l’Esprit et qu’elle vienne en syntonicité avec cette
énergie, pour que l’ego lui, puisse ensuite être utilisé sur le plan créatif de la matière, et
ensuite sur le plan éthérique du mental parce que l’ego ne disparaîtra pas sur le plan
éthérique du mental. Parce que l’Homme doit maintenir la continuité de sa conscience. 

L’Homme nouveau sera un immortel dans un sens qui sera expliqué plus tard, il sera un être
capable de voyager sur tous les plans de tous les temps, il n’y aura aucune limitation,
aucune barrière, et il ne sera régi par aucune politique cosmique. 

C’est inutile pour nous de penser à ces choses-là parce que penser à ces choses-là alourdit le
mental, ce n’est pas tellement bon que nous sachions trop de ces choses-là, mais avec le
temps, ces choses-là devront être sues, donc elles devront être dans le monde, publiées,
dites, expliquées, pour forcer l’Homme à commencer à comprendre l’Univers comme il est,
c’est-à-dire comme étant représentatif de l’impossible et non pas du possible.

RG : J’essaie d’associer vos propos avec les prophéties, avec la crise psychologique du
millénarisme, on arrive à la fin de 1900, on va tomber dans les années 2000, les prophéties,
Jean XXIII, les autres, nous laissent entendre que de grands cataclysmes doivent se
produire prochainement. Vous terminez votre livre avec un chapitre intitulé le Christ

1915



mondial, alors qu’on s’attendrait d’entendre parler de la venue du messie ?

BdM : Oui, il ne faut pas tomber dans le symbole spirituel, nous avons suffisamment bavé
du symbole spirituel, nous avons commencé à comprendre le symbole spirituel comme nous
devons comprendre le symbole ésotérique, comme nous devons comprendre le symbole
occulte. Nous devons être libres du symbole. Tant que l’Homme sera pas libre su symbole,
il n’aura aucun savoir, il sera simplement capable de vivre la rêverie psychologique de son
âme.

RG : Parlez-vous de la même énergie ?

BdM : Je parle de la même énergie, mais je ne parle pas de la même personnification de
l’énergie. L’énergie de la conscience humaine sur la Terre sera le produit de l’actualisation
et de l’accès de l’Homme à sa propre vitalité. Le Christ mondial sera l’expression dans le
monde d’une conscience créative totalement libre du connu. 

Le Christ mondial, c’est un terme que j’emploie parce qu’on peut s’identifier avec la
symbolique de haute vibration de cette énergie, mais le Christ mondial, ce n’est pas un être.
Le Christ mondial, c’est une agglomération de consciences unifiées dans le mouvement
créatif et cristallisant de l’énergie cosmique à travers l’âme et à travers l’ego totalement
rendu transparent.

RG : Alors que le messie, c’est un être ?

BdM : Le messie, c’est un être, et le concept du messie, il est bon pour les masses
humaines, parce que les Hommes ont besoin du concept du messie pour vivre un certain
espoir que nous n’allons pas aller vers une déchéance totale, que quelqu’un dans le temps va
nous récupérer. 

Nous sommes des êtres qui sommes affamés d’espoir parce que nous n’avons pas de
centricité, nous avons besoin d’un messie psychologique pour nous donner un peu de force
parce que nous sommes sans force. Lorsque l’Homme sera dans sa force, il n’aura plus
besoin de messie, il réalisera que lui-même fait partie de tout ce qui est messianique.

RG : À vous entendre parler… Le messie (applaudissements). L’image que j’en avais du
messie de la façon dont vous en parlez, ça serait le vidangeur qui vient ramasser les
vidanges de la Terre, c’est-à-dire toutes les choses négatives et retardataires qu’on a
eues… Il va… Couick !…

BdM : Cette conscience créative mettra les vidanges en relief, en perspective, mais cette
conscience créative, elle est une conscience évolutive, elle travaillera au cours des siècles. 

Et graduellement la conscience de la Terre sera transformée, mais dans les premiers temps
de cette conscience, dans les premiers mouvements de cette fusion de l’énergie sur le plan
matériel, nous réaliserons que l’Homme sur la Terre, conscientisé, a sa place, et qu’il doit
prendre sa place, et qu’il ne peut plus laisser à la symbologie ou à l’histoire du symbole, une
place dans son mental.
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Sinon il perd contact avec lui-même et il se fie simplement à des balbutiements qui viennent
de l’extérieur, comme je vois souvent écrit dans le “Time Magazine” : “Vient le 15 ou le 25
décembre 1985 ou 86, Maitreya”...  Vous vous rappelez, vous m’avez déjà demandé cette
question si Maitreya devait venir le 25 décembre 85 ou 86 ou 84, je ne sais pas, et je vous ai
dit, je vous ai répondu : “mais non, il ne viendra pas”. Donc l’Homme doit cesser d’être
naïf.

RG : Bernard, on a ici au Québec… Moi j’ai répertorié dix-sept messies Québécois, on en
a un qui vient d’Angleterre, Benjamin Creme, on en a d’autres qui viennent d’Orient, on en
a qui font des miracles… Éblouir tout le monde, et Bernard nous éblouit d’une certaine
façon…

BdM : Si je vous éblouis, c’est votre problème (rires du public). J’ai suffisamment dit, j’ai
tellement souvent dit que l’Homme ne doit pas être fasciné. Imaginez-vous si l’Homme est
fasciné par l’Homme, combien il sera fasciné par les plans ! Ce sera sa déchéance, ce sera sa
finalité. 

Qu’on dise : “le bonhomme, ah c’est intéressant, il parle beaucoup, machine à parler”.
O.K. Ça, pas de problème ! Si vous dites que je suis intéressant ou que je suis une machine à
parler, que je peux parler beaucoup, ça ne vous enlève rien.

Mais si l’Homme devient fasciné par mon personnage, là il a réellement un problème et
moi, je n’y peux rien, je peux simplement parler, avertir, dire, il y a suffisamment de
messies, il y en aura plus de messies, et tant que l’Homme ne réalisera pas qu’il est son
propre messie, il sera réellement un pauvre d’esprit (applaudissements).

RG : Ce qui m’éblouit dans Bernard, c’est que depuis 1977, à chaque conférence, vous
utilisez des termes, vous utilisez des idées, et jamais vous ne vous êtes contredit, sauf…
Sauf… Une fois. Bernard, dans les premiers temps, nous a dit : Qu’on me reprenne d’écrire
un livre, jamais je n’écrirai un livre !

BdM : C’est vrai, je n’ai jamais écrit de livre (rires du public).

RG : Ceci étant dit, vous m’éblouissez peut-être aussi par le fait que vous transmettez une
Lumière et toute Lumière qui rejoint quelqu’un qui est dans l’ombre se fait éblouir, n’est-ce
pas?

BdM : Je n’ai pas compris ! (rires du public).

RG : C’est un autre vocabulaire ! Ça prendrait un autre glossaire. Moi je n’ai presque plus
rien à dire, je suis tellement ébloui que je suis estomaqué, mais…

BdM : Bon, donc je vais parler… (rires du public). Vous savez que j’ai un grand amour
pour le public, j’aime beaucoup les gens, j’aime beaucoup les gens qui cherchent, mais je
crée beaucoup pour le public, je crée beaucoup pour les gens qui cherchent. Et la raison,
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c’est parce que les Hommes sont trop confiants dans les Hommes. 

L’Homme est tellement naïf, et vous le verrez au cours de l’évolution,
lorsqu’individuellement vous aurez pris conscience, dans le temps où vous serez de plus en
plus greffés à votre énergie, à votre Intelligence, que l’Humanité aujourd’hui est réellement
en pâturage, et sur les plans nous vivons la guerre des esprits. Nous vivons la guerre dans
l’Esprit.

Ce n’est plus normal que nous allions sur la rue et que nous voyons des gens, des jeunes,
marcher et se parler, et je vois souvent des gens qui se parlent sur la rue. Et c’est très grave,
ils parlent avec qui ? Ils ne le savent pas. Ils vivent une grande souffrance. Nous avons
beaucoup besoin de savoir comment l’Homme fonctionne psychiquement. Mais nous avons
grandement besoin de réaliser que chacun de nous en tant qu’être, possède et a accès à sa
propre Intelligence, mais nous devons lui donner la chance d’y goûter.

Nous sommes plusieurs maintenant dans la Province de Québec, il y a beaucoup de
connaissance, il y a beaucoup de savoir, nous aurons une science très vaste de l’Homme. 

Donc nous devons prendre avantage probablement pour la première fois depuis l’involution,
de savoir que nous, chacun de nous, le petit Homme, le fermier, le psychologue, l’avocat,
l’architecte, tous les Hommes qui ont une sensibilité et qui sentent des choses, qui
perçoivent des choses, que finalement ces gens réalisent qu’il ne sont pas seuls, qu’il y a
beaucoup de personnes dans le monde qui savent des choses, qui perçoivent des choses et
qui ne sont pas suffisamment affiliées entre elles. C’est ça le problème.

Lorsque nous avons des amis, que nous pouvons parler de ces choses internes avec des amis
d’une façon objective, nos nous sentons bien parce que nous réalisons que nous ne sommes
pas seuls. Mais lorsque nous sommes seuls, comme il y a beaucoup de personnes qui sont
seules, et que nous vivons des choses intérieures, et que nous n’avons pas de point de
référence interne suffisamment puissant pour nous donner une base fondée sur notre
identité, c’est difficile.

Et je vous dis, en tant que personne publique, puisque je suis public, que vous aurez
toujours accès à ma personne à travers mes paroles. Ceci veut dire que si dans le monde de
l’Homme, surtout dans la Province de Québec, il y a des questions qui ne sont pas
répondues, dans le temps, j’y répondrai. S’il y a des questions concernant la vie de
l’Homme que vous voulez être répondues, dans le temps, elles seront répondues. Mais il y a
tellement de choses à dire qu’il y a un temps pour répondre à toutes ces questions, mais je
vous assure que l’Homme nouveau, sur le plan matériel, il est déjà en évolution, et que cette
science intégrale fait déjà partie de la conscience de la planète, et en tant qu’individus, nous
devons réaliser avec le temps que nous avons cette science. Chacun de nous possède cette
science et que le temps des maîtres est terminé.

À partir du moment où l’Homme aura la force de supporter cette science, à partir du
moment où l’Homme aura la force de supporter ce qu’il sait, même si c’est un petit peu, à
partir du moment où l’Homme pourra vivre son petit vase plein, déjà l’Homme dépassera
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l’involution, entrera dans son identité, il trouvera très facile de pouvoir communiquer à
d’autres niveaux, avec d’autres Hommes ou d’autres intelligences.

Mais il nous faut pour le moment nous reconstruire, nous devons arracher au passé ce qu’il
nous a enlevé et nous devons reconstruire notre avenir, c’est-à-dire nous devons reprendre
contrôle de ce que nous sommes, c’est-à-dire des êtres qui réellement sont de Lumière, faits
de Lumière, non pas simplement tissés de rêverie, tissés d’impressions, mais réellement
coulés dans la lave chaude de leur propre Feu.

Donc je vous souhaite en tant que public de ne pas, surtout dans les années à venir, regarder
ceux qui pointent, regarder ceux qui parlent, ou regarder ceux qui font, avec de la
fascination. Commencez à cesser à ne plus être fascinés, commencez à éliminer chez vous la
fascination, et vous commencerez à vous regarder, au lieu de regarder les autres.
(Applaudissements). 

Vous vous verrez de l’Intelligence, et lorsque l’Homme commence à se voir de
l’Intelligence, il n’est pas habitué, l’ego vibre, avec le temps il s’habitue. Et un jour, pour
l’Homme, d’être intelligent, ce sera normal, ce sera naturel, ce ne sera plus un poids, ce sera
facile parce que la science de l’Esprit deviendra la connaissance de l’Homme. Et lorsque
l’Homme sera dans la science de l’Esprit et qu’il véhiculera dans le monde cette
connaissance, il n’aura plus de temps à perdre à chercher à voir s’il est ou s’il n’est pas
intelligent. Nous avons été embaumés pendant des millénaires, et l’Homme sortira de sa
tombe, il sortira de sa froideur et il découvrira qu’il est extrêmement, extrêmement bien
placé pour savoir. (Applaudissements).

RG : Quel grand personnage ce Bernard de Montréal, unique !
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La fin d’un cycle (1ère et 2ème partie - 64A-64B) BdM-RG – 1988 – Montréal
Vidéos originales :
Première partie : https://youtu.be/yiXl2woLhP0
Deuxième partie : https://youtu.be/Y0OEo7K5j-Y
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal -  Richard Glenn

 64A - LA FIN D’UN CYCLE - PREMIÈRE PARTIE

Richard Gleen (RG) : Si je te pose une question, comment l’Esprit risque-t-il à agir sur les
plans inférieurs de la matière en passant par le double astral, lorsqu’il s’incarne dans le
corps humain ?

Bernard de Montréal (BdM) : D’abord, ce n’est pas l’Esprit qui s’incarne, c’est l’âme !
Grosse différence. L’Esprit, c’est la Lumière. L’âme, c’est la totalité expérientielle
mémorielle de l’Homme à travers une vie, une autre vie, dans un système solaire, dans un
autre système solaire. Donc ce n’est pas l’Esprit qui s’incarne, l’Esprit travaille avec le
matériel mémoriel de l’Homme pour le faire évoluer, le faire évoluer, le faire évoluer
jusqu’à ce que l’âme soit suffisamment évoluée pour que l’Esprit s’unifie à elle dans un
processus de fusion. 

Donc c’est très important de comprendre et de réaliser la différence entre l’âme et l’Esprit,
parce que si l’on parle seulement d’âme, on parle d’expérience. Si on parle d’Esprit, on
parle d'Intelligence créative qui éventuellement est suffisamment rapprochée de
l’expérience, absorbable par l’expérience, pour unifier la totalité de l’expérience sur le plan
planétaire et sur le plan cosmique. 

Il faut définir les termes, il faut les redéfinir si nécessaire, donc il faut utiliser l’Esprit pour
jeter de la Lumière sur les composantes mentales de l’Homme, sur son expérience, sur ce
qu’il perçoit, ou aussi sur les limites de son expérience. L’Homme a besoin d’un contact
avec les autres plans pour justement jeter de la Lumière sur les plans auxquels il n’a pas
accès naturellement.

RG : L’être humain sur le plan inférieur, comment est-il conscient qu’il a un Esprit sur les
plans de la Lumière ?

BdM : Il peut communiquer avec.

RG : De quelle façon ?

BdM : Il communique avec l’Esprit de la même façon qu’il peut communiquer avec un
Homme, avec cette différence que ce qui lui permet de communiquer avec l’Esprit, c’est
l’ouverture des voiles sur le plan mental. Le plan mental de l’Homme, il est fermé. La
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fermeture du plan mental créé pour lui la faculté de réflexion. 

Donc cette faculté de réflexion empêche l’Homme de prendre conscience de sa capacité de
communiquer télépsychiquement ou télépathiquement avec l’Esprit ou le double. Une fois
que l’Homme peut communiquer avec le double ou l’Esprit, à ce moment-là il a accès
naturellement à beaucoup d’informations concernant la vie sur le plan matériel ou la vie sur
les autres plans.

RG : Qui régit la vie de l’être humain sur la Terre ? Est-ce que c’est son double qui a le
pouvoir de la Lumière ? Ou est-ce que c’est dans les ténèbres, l’être humain qui est incarné
ici sur Terre qui a le pouvoir ?

BdM : Sur le plan matériel, l’Homme est régi par les forces astrales, donc il est régi par les
forces de l’âme, sa propre âme, mais aussi il peut être régi par d’autres âmes, par d’autres
entités, par d’autres forces astrales. Et c’est ce qui produit dans sa vie l’expérience,
autrement dit une vie qui n’est pas comprise dans sa globalité.

Si l’Homme était en communication avec son double, par exemple, il pourrait comprendre
le mouvement de l’âme, il pourrait comprendre le mouvement des entités astrales dans sa
conscience. Il pourrait comprendre l’existence d’un monde parallèle qui est le monde astral
ou le plan de la mort, comme étant un monde habité, et habité comme nous ici sur le plan
matériel on est. 

Il pourrait réaliser que ça fait partie de l’organisation du plan astral d’influencer l’Homme,
soit négativement ou spirituellement. Mais l’influence négative ou spirituelle positive ne
donne pas à l’Homme de l’Intelligence. Autrement dit un type peut être meurtrier, peut être
influencé par le mal ou par les forces involutives astrales inférieures, comme un type peut
être influencé par les forces spirituelles et aussi demeurer dans l’ignorance.

RG : Est-ce que le plan astral n'est que négatif ?

BdM : Non, il y a le bas plan astral, il y a le haut plan astral. Mais dans les deux cas, que
nous parlions du plan astral inférieur qui est le plan réellement, évidemment négatif, et le
plan astral supérieur ou plan astral spirituel, il demeure que le plan astral, c’est le plan de la
mort, c’est le monde de la mort.

RG : Et c’est pourtant sur le plan astral qui incarne l’être humain sur la Terre ?

BdM : C’est de ce plan astral là que l’Homme s’incarne sur la Terre. C’est de ce plan astral
là que l’Homme prend conscience sur la Terre du pouvoir de la mémoire consciente ou
inconsciente sur sa vie personnelle. Mais l’Homme doit aller plus loin, l’Homme doit en
arriver à prendre conscience du plan mental pour pouvoir ajuster sa conscience astrale sur le
plan matériel et en arriver éventuellement à en avoir une vie libre. Libre dans le sens créatif
du terme, pas dans le sens idéologique du terme.

RG : Qui nous dit que l’Esprit est capable d’entrer en relation avec l’être humain ?
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BdM : Ça fait partie du domaine de l’Esprit, ça fait partie de sa fonction, ça fait partie de sa
Lumière, ça fait partie de son ordre, ça fait partie de la nature de la descente de l’énergie
vers les plans inférieurs. C’est naturel que l’Esprit entre en contact avec l’Homme. Le
problème, ce qui rend difficile cette compréhension-là, c’est que l’Homme aujourd’hui vit
sa pensée sur le plan réflectif, donc il y a une pensée subjective. 

Si l’Homme avait une pensée objective, il se rendrait compte du phénomène du contact
entre le double et l’ego, ça serait évident parce que premièrement, il aurait accès à une
Intelligence qui n’est pas mémorielle, il aurait accès à une Intelligence qui est autant savante
du passé que de l’avenir, il aurait accès à une Intelligence qui lui expliquerait globalement
ce qu’il est, comment il fonctionne, il aurait accès à une Intelligence qui lui explique les
mystères de la vie. 

L’Homme ne peut pas rationaliser, l’Homme ne peut pas réfléchir sur les mystères de la vie
dans le sens de les découvrir d’une façon objective. Il faut qu’il passe à une étape supérieure
de sa conscience. Donc cette source d’information, cette source de science, ça fait partie du
savoir, ça fait partie du domaine de l’Esprit, donc ça fait partie de la relation entre l’ego et
ce plan-là.

RG : Mais tant que l’Homme peut vérifier les connaissances qu’il acquiert, il est protégé.
Le jour où il recevra des communications auxquelles il devra se fier, soi-disant parce
qu’elles arrivent du monde de l’Esprit, il ne sera plus protégé parce qu’il se fiera à ces
communications ?

BdM : Non… D’ailleurs c’est très dangereux ! L’Homme… Vous savez, dans mon livre
j’ai fait un chapitre, j’ai dédicacé un chapitre au mensonge cosmique, bon ! Et je considère
que la réalisation ou la compréhension que le mensonge cosmique existe sur une planète
expérimentale telle que la nôtre, c’est probablement la plus grande percée du mental humain
dans l’organisation psychique du moi, depuis le début de l’involution.

L’Homme ne peut pas se permettre de croire même s’il est en communication avec son
Esprit, et d’ailleurs, si l’Homme est en communication avec l’Esprit ou avec le double, il va
être instruit dans cette science. Il va être instruit DE NE PAS CROIRE.

RG : Cette communication avec le double, ça donne l’impression qu’il est en
communication par la voix de la conscience qui lui dit, qui lui dicte, qui l’inspire ?

BdM : Le mot “conscience”, c’est un mot qui est extrêmement, extrêmement limité
psychologiquement en ce qui concerne la définition réelle de l’Homme. Le mot
“conscience” est utilisé à toutes les sauces. Dans le fond, à partir du moment où l’Homme
communique avec les plans ou avec le plan mental, sa conscience devient plus grande, c’est-
à-dire que ce que nous appelons “conscience”, grandissante, c’est la conséquence de ce
mouvement d’énergie là. 

Donc c’est évident que si un Homme… Bon, prenons trois possibilités pour l’Homme.
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Prenons la possibilité où l’Homme réfléchit ou vit simplement une pensée subjective, sa
conscience est très limitée. Prenons l’autre possibilité où l’Homme, par exemple, va vivre
en contact suffisamment étroit avec le plan astral à travers une certaine forme de
médiumnité. O.K. Sa conscience est un petit peu plus grande, mais il est encore
manipulable. 

Prenons l’autre cas où l’Homme est en conscience avec le plan mental, avec le plan où le
double se situe, connecte avec l’Homme, sa conscience aussi grandit, elle est encore plus
vaste. Mais dans chaque étape de l’évolution de sa conscience, il sera obligé de prendre
conscience des trappes, autrement dit, se conscientiser, dans le fond, c’est très simple la
définition ! 

C’est prendre conscience des trappes, c’est prendre conscience des illusions qui peuvent être
extrêmement subtiles, c’est prendre aussi conscience dans sa finalité de l’existence du
mensonge cosmique, pourquoi ? Parce qu’un Homme qui est en contact avec son double, il
est en contact avec une Source d’énergie rayonnante tellement vaste que, si ce contact se fait
avec l’Homme et qu’il est absolu, dans ce sens qu’il n’y a pas de condition,
automatiquement l’Homme sur le plan matériel, il a des pouvoirs à tous les azimuts. 

Donc selon la nature de l’Homme et à cause de la nature de l’Homme, à cause de la nature
réflective de l’ego, à cause de l’orgueil du mental, à cause de l’astralisation possible de
l’ego, il est évident qu’avant que le double ouvre les archives universelles à l’Homme,
autrement dit il lui donne une connaissance absolue, instantanée, sans aucune condition, le
double va travailler à l’épuration de la conscience, c’est-à-dire à l’éveil de la conscience, à
la “dé-astralisation” de la conscience, dans tous les plans de la conscience. 

Autrement dit je vous donne un exemple. Admettons qu’un Homme est très matérialiste et
qu’il vit un jour un contact avec le double, son expérience psychologique face au
matérialisme va être détruite quelque part dans son expérience, autrement dit il va lui être
donné de vivre une expérience qui va lui faire reconnaître qu’il y a des mondes parallèles. 

Je prends par exemple… Il y avait le type à la télévision hier soir, un Américain qui a cessé
d’aller à l’école à sept ans, il n’a jamais été intéressé à lire des livres, et un jour il a eu un
accident. Il était dans son garage, puis le camion est tombé sur lui et il a vécu une
expérience clinique. Et dans son expérience clinique, il est sorti de son corps matériel et il a
vécu cette expérience, et aujourd’hui, ça lui a tout changé sa vie. Ça lui a changé sa vie,
mais il ne connaît pas nécessairement – parce qu’il a fait l’expérience – les Lois de ces
plans-là. Mais déjà, ça lui a changé sa vie. 

Donc sur les plans subtils, cet homme-là dans son expérience, autant pour son expérience
personnelle que pour l’expérience publique, parce que c’est venu à la télévision ceci, cet
homme-là, il lui a été donné de vivre une expérience profondément transformatrice, et cette
expérience-là lui a fait passer de la conscience purement matérielle à une conscience plus
spirituelle. Donc aujourd’hui le type, c’est un type qui est réellement spirituel, mais ce n'est
pas fini !
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Ce n'est pas un type qui nécessairement possède une conscience mentale, c’est-à-dire qu’il
n’est pas capable d’expliquer la nouménologie, autrement dit le phénomène au-delà de la
matière. Pour expliquer le phénomène au-delà de la matière, le bien comprendre, il faut
avoir un contact avec un niveau d’Intelligence qui est dans ces plans et au-dessus de ces
plans-là. 

Mais il faut que l’Homme en arrive à être suffisamment conscient des Lois de ces mondes –
dont le monde astral est très important – Lois qui font en sorte que l’Homme qui entre dans
des domaines neufs, nouveaux, inconnus, il a tendance, à cause de son émotivité, sa
spiritualité, il a tendance à croire l’information qui lui vient.

Et ce que j’essaie de faire comprendre, c’est que l’Homme en lui-même, c’est un être de
Lumière. Autrement dit l’Homme est déjà en contact avec son double, mais il est
inconscient. Tous les Hommes sur la Terre ont une Source de Lumière, la preuve c’est que
tous les Hommes peuvent penser. La pensée, c’est de la Lumière, mais cette pensée, elle est
astralisée. 

Donc l’Homme, il faut qu’il remonte le courant de la pensée, il faut qu’il remonte, qu’il
remonte, qu’il remonte à la Source, et dans ce processus-là, il est obligé de par sa propre
Lumière, d’éliminer toutes les formes mensongères qui peuvent être le produit du contact de
la Lumière avec les plans inférieurs, d’où le mensonge cosmique. À partir de ce moment-là,
l’Homme devient un être libre, sa fusion est intégrale, et son identité, elle est totalement
intégrale.

RG : Où se situe l’astral et qu’est-ce qui crée l’astral ?

BdM : L’astral est créé par la mémoire, c’est un monde parallèle qui est créé par la
mémoire, ça fait partie des mondes parallèles. C’est un monde atomique, c’est un monde
subatomique, c’est un monde dont la longueur d’onde est très très différente de celle que
l’on connaît. Donc c’est un monde qui nous est invisible, mais il nous devient visible, ce
monde-là, le soir quand on dort. Quand l’Homme dort, quand il rêve, il va dans le monde
astral. 

Mais le monde astral, c’est un monde qui est très vaste, c’est un monde qui fait partie, par
exemple, de l’imagination. C’est un monde qui fait partie du subconscient, c’est un monde
qui, dans le fond, au bout du subconscient et au bout de l’imagination, devient le monde de
la mort. Donc le plan astral, c’est un monde qui est très vaste parce que c’est un plan qui
contient et qui enregistre toutes les expériences de l’âme de l’Homme, en tant qu’individu,
et de l’Humanité en tant que collectivité.

RG : Heureusement qu’il existe !

BdM : Heureusement qu’il existe… Il existe, c’est un fait de la nature, c’est un fait de la
nature psychique, c’est un fait de la composante psychique de l’Homme, c’est un fait qui ne
peut pas être poussé parce que l’expérience de l’Humanité involutive, l’expérience occulte,
ésotérique de l’Humanité, a déjà établi l’existence de ce plan-là. 
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Mais le problème, c’est la compréhension des Lois de ce plan-là. Et pour que l’Homme
comprenne les Lois de ce plan-là, il faut qu’il passe à un autre plan, au niveau du plan
mental pour ensuite regarder le plan astral d’une façon objective. 

Si l’Homme est dans le plan astral ou fait l’expérience du plan astral, à un niveau ou à un
autre, il ne peut pas connaître les Lois du plan astral parce qu’il est régi par les Lois de
l’âme. Il est régi par les Lois de l’involution, il est régi par les Lois de la mort, il est régi par
les Lois des morts, il est régi ultimement par les Lois lucifériennes qui font partie de la
descente de l’énergie dans la matière.

Je n’emploie pas le terme “lucifériennes” dans le sens moral chrétien, j’emploie le terme
“lucifériennes” dans le sens de la cosmogenèse, dans le sens de la métaphysique, dans le
sens de l’Esprit qui s’est détaché de la Lumière pour remplir un rôle de construction vers les
plans inférieurs. Donc le plan astral est régi par ces forces-là, et c’est pour ça que l’Homme
aujourd’hui au vingtième siècle vit une très grande polarité en ce qui concerne le bien et le
mal. 

Nous avons le phénomène dans le monde, nous avons le phénomène des religions
aujourd’hui dans le monde, le phénomène qui devient de plus en plus à la une, à la page, un
phénomène qui va créer énormément de remous dans le monde. Pourquoi ? Parce que
l’Homme peut être très très sincère dans sa religion, dans sa religiosité, dans l’astralité
spirituelle de sa conscience inférieure, mais il ne connaît pas les Lois. 

Et si l’Homme ne connaît pas les Lois du plan astral à ce moment-là... et qu’il est très
religieux dans sa conscience spirituelle, il va vivre des expériences, ou l’Humanité va vivre
des expériences qui feront partie du karma de l’Humanité.

RG : Oubliant cette démarche très spirituelle pour prendre celle à l’opposé, la démarche
très scientifique, et l’Homme qui dans une démarche très scientifique voudra vérifier,
toucher, mesurer toutes les choses de son environnement, de sa réalité, est-il tout à fait
libre d’agir sur la réalité ?

BdM : Libre d’agir, dans quel sens ? Qu’est-ce que vous entendez par libre, qu’est-ce que
ça veut dire pour vous, libre ?

RG : Dans le sens de la créativité, c’est-à-dire qu’il n’y a plus de frontière et donc plus de
morale ?

BdM : Bon, s’il n’y a plus de frontière, autrement dit si l’Homme est libre, si l’Homme est
libre dans le sens de la créativité de sa conscience, il n’a plus besoin de moral involutive.
Autrement dit, pour vous donner un exemple…

RG : On casse les os d’un enfant, deux, trois, quatre, cinq, six, pour se rendre compte
qu’après huit fois, les os ne reprennent plus, faut le savoir, c’est dans la démarche
scientifique de vérifier les choses.
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BdM : C’est dans la démarche scientifique de vérifier les choses, mais ça fait partie de
l’évolution de la conscience d’en arriver éventuellement à être libre. Autrement dit être
libre, c’est être dans l’expression créative de cette conscience. 

Si la conscience de l’Homme est universelle, si elle est créative, si elle est parfaite en soi, à
ce moment-là l’Homme n’a pas besoin de vivre à l’intérieur d’un code de vie qui est
conditionné par la culture, l’évolution de la race ou la mémoire de la race, donc un Homme
conscient…

 RG : S’oppose à tout ce qui est involutif ?

BdM : Ce n’est pas qu’il s’oppose, il comprend ce qui est involutif, mais il ne vivra pas des
conditions de l’involution, autrement dit, moi je n’ai pas à être dit de ne pas tuer pour ne pas
tuer, je n’ai pas besoin de code moral pour ne pas voler, ça fait partie de la conscience d’être
créatif. Donc dans la conscience créative, on ne tue pas, on ne vole pas. 

La raison pour laquelle l’Homme tue ou la raison pour laquelle l’Homme vole, c’est parce
qu’il est astralisé dans sa conscience. L’Homme ne tue pas et ne vole pas naturellement, il
est poussé, il est astralisé dans sa conscience. 

Et ça, ça fait partie de l’évolution de l’âme, ça fait partie de l’expérience de l’Homme. Et au
cours des millénaires, le code change, les formules changent et nous arrivons à la fin du
vingtième siècle où – parce que les religions ont perdu leur pouvoir sur l’Homme –
autrement dit parce que le code de la moralité est moins puissant qu’auparavant, ce code de
la moralité qui auparavant était maintenu par la religion, maintenant est maintenu par l’état. 

Si aujourd’hui vous tuez ou si vous aujourd’hui vous volez, vous ne répondrez plus autant à
Dieu ou à l’Église, mais vous allez répondre à la police, donc c’est simplement un transfert
à un niveau plus matériel, et probablement que l’efficacité est aussi grande, sinon plus. 

RG : Qui établit les règles ? Autrefois c’était Dieu qui avait inspiré les Hommes en
donnant dix commandements entre autres, dans le christianisme, le judéo chrétien en disant
tu ne tueras point, tu ne voleras point etc. Les dix commandements… ?

BdM : Au cours de l’involution, pendant l’involution, il devait être donné à l’Homme des
règles parce que l’Homme n’était pas libre, donc on devait lui donner des règles. Les initiés
lui ont donné des règles pour comprendre, pour vivre une vie un peu plus paisible, plus
harmonieuse. 

Mais au fur et à mesure où l’Homme passe de l’involution à l’évolution, moins il a besoin
de règles établies auparavant parce qu’il ne fait plus partie de la même conscience
involutive, il fait partie d’une conscience évolutive, mais il sera obligé, forcé de respecter
les règles de la conscience involutive parce que les règles de la conscience involutive
servent encore l’Homme de l’évolution, mais lui-même vivra d’une façon libre, créative. 

Autrement dit, les règles sont nécessaires tant que l’Homme n’a pas de conscience créative,
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mais une fois que l’Homme a une conscience créative, il n’a plus besoin de règles parce
qu’il est déjà réglé, il n’est plus dérèglable.

RG : Et lorsqu’il reçoit une opposition dans son chemin de conscientisation, comment doit-
il réagir ?

BdM : Ça, ça dépend de l’expérience de chacun. Un Homme qui serait conscient et qui
vivrait une opposition dans son chemin vivrait cette opposition selon sa propre conscience,
selon sa propre sensibilité, selon sa propre capacité de traiter intelligemment avec cette
opposition. 

Mais plus l’Homme sera conscient, moins il sera affecté par l’opposition parce que plus il
comprendra l’involutif de l’opposition. Sinon il vivrait de grandes souffrances spirituelles, il
vivrait de grandes souffrances psychiques. Autrement dit, ce qui se passe aujourd’hui dans
le monde, ce que l’on voit aujourd’hui dans le monde, les famines, les meurtres, tout ceci,
tout cela, effectivement on le voit parce que... D’ailleurs tout le monde le voit… Mais une
personne consciente le voit, mais le voit à un autre niveau. Elle le voit à un niveau où ce qui
se passe dans le monde fait partie du karma de l’involution de l’Humanité. Elle ne le voit
pas dans le monde d’une façon psychologique qui va la terroriser elle, sur le plan psychique.

Même si les Hommes aujourd’hui ou demain, pour moi, se déchirent ou s’entretuent, ou s’il
y a toutes sortes d’abus dans le monde, comme nous sommes en train de voir d’une façon de
plus en plus graduée, ceci ne change rien dans ma vie à moi parce que ça fait partie du
karma de l’Humanité. 

Si j’étais involutif, si j’étais inconscient, si je ne pouvais pas comprendre le karma mondial,
si je ne pouvais pas comprendre le karma des races, ainsi de suite, à ce moment-là, oui, je
serais peut-être le premier à me promener avec des bannières ou à me promener avec des
signes pour combattre ceci, mais ceci ferait partie de l’expérience de mon âme.

RG : Mais se promener avec des bannières, c’est aussi pour aider les autres à devenir plus
conscients ?

BdM : Se promener avec des bannières, ça fait partie du besoin spirituel de l’Humanité
d’ajuster sa spiritualité et d’ajuster sa conscience sociale, donc ça fait partie de l’expérience
karmique de chaque âme faisant partie de l’Humanité.

RG : Mais les conférences de Bernard de Montréal ne sont-elles pas aussi une façon de
conscientiser l’Humanité, ou alors irez-vous le dire, que c’est “partie mission spirituelle” ?

BdM : Non. Le travail que je fais sur le plan public va conscientiser des individus dans
l’Humanité, mais pas l’Humanité. Ce sont des individus, d’ailleurs la très grande différence
entre la conscience involutive et la conscience évolutive, c’est que la conscience involutive
elle est sociale, elle est conditionnée par la société, elle est conditionnée par la race, elle est
conditionnée par le mémoriel de la race.

Alors que dans l’évolution de la conscience créative future de l’Homme, où l’Homme
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passera à une autre échelle de sa conscience évolutive, cette conscience sera totalement
individuelle. C’est une conscience individuelle qui, au cours des siècles, et au cours des
siècles, et au cours des siècles, créera, oui, effectivement, à long terme, une conscience plus
collective, mais ce sera un processus d’individualisation.

RG : Quelle différence entre individuel et égoïste ?

BdM : Individuel, dans le sens d’individualiser veut dire que l’Homme en arrive à l’identité
de sa conscience, donc un Homme qui a une identité, qui a un centre, si vous voulez, qui a
un centre mental développé, qui a un centre émotionnel développé, qui a un centre de sa
conscience, il est individualisé, c’est-à-dire qu’il vit une plus grande identité par rapport à
lui-même, il vit un lien plus étroit par rapport à sa Lumière, mais il n’est pas égoïste. 

Le terme “égoïste”, c’est un terme qui s’applique à la conscience psychologique de
l’Homme involutif qui pense et qui réfléchit, et qui peut se donner des valeurs personnelles
pour bénéficier de certains atouts. Alors que dans le cas de l’évolution, dans le cas de
l’individualisation de l’Homme où il en arrive à une grande identité avec sa réalité, il n’y a
pas d’égoïsme, mais il y a une grande centricité, l’Homme est centrique.

RG : Extérieurement, ça se ressemble ?

BdM : Extérieurement ça peut se ressembler, autrement dit à l’extérieur on peut dire : “ah,
ben, cet Homme-là il est égoïste parce qu’il n’agit pas comme nous”, mais d’un autre côté,
il faut le connaître cet Homme. 

Donc une personne inconsciente ou involutive qui entrerait en contact avec une personne
consciente évolutive et qui la comprendrait, avec laquelle il pourrait parler et à qui on
expliquerait très bien le phénomène de la conscience évolutive, à ce moment-là, elle verrait
que ce n’est pas un phénomène d’égoïsme, mais que c’est un phénomène de haute centricité.

RG : Autrement dit, il y a de plus en plus d’enfants peut-être centriques qui en font à leur
tête et ils savent ce qu’ils veulent ?

BdM : Non, ça, c’est de l’égocentrisme. Être centrique, ça ne veut pas dire faire à sa tête.
Être centrique, c’est être centré dans sa conscience créative, donc c’est manifester
créativement sa conscience, donc c’est manifester créativement sa tête, donc un enfant qui
manifeste créativement sa tête ne peut pas être catalogué d’égocentrique. 

Mais un enfant qui exprime sa conscience subjective, les mouvements astraux de sa
conscience involutive, son caractère subjectif, à ce moment-là on peut dire qu’il “fait à sa
tête”, et ceci demandera une éducation, ceci demandera un ajustement, ceci demandera une
réorganisation psychique de son moi, que l’éducation des parents ou de l’école peut lui
donner.

RG : Est-ce qu’un enfant qui serait fusionné aurait des sérieux problèmes sociaux et peut-
être serait traité par des psychologues, pour ne pas dire des psychiatres ?
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BdM : Je vois difficilement qu’un enfant puisse être fusionné parce que pour être fusionné,
d’abord ça nécessite une altération profonde du corps mental, donc de tout ce qui est
cérébral, tout ce qui est intellectuel, donc tout ce qui est mémoriel. Et les doubles ne
fusionneraient pas avec un être qui est trop jeune, ils fusionneraient avec un être qui a
suffisamment acquis d’expériences psychologiques pour qu’il puisse comprendre son
phénomène lorsque la fusion se fait. 

Parce que vivre une fusion, c’est une chose, mais il faut la comprendre. Une fois qu’elle est
comprise, elle est intégrée, une fois qu’elle est intégrée, à ce moment-là elle redonne à
l’Homme sa liberté créative et elle lui permet de refonctionner dans la société d’une façon
normale et naturelle. 

Mais si un enfant était fusionné en bas âge, à ce moment-là il serait… D’abord, il perdrait
les facultés qu’on s’attend de lui, des facultés intellectuelles à l’école, il n’aurait plus de
matériel mémoriel pour étudier, il n’aurait plus la conscience sociale pour troquer avec ses
amis. Donc il serait considéré extrêmement anormal, et s’il n’avait pas de personne pour lui
expliquer ce qui se passe en lui, il serait extrêmement malheureux, donc je ne vois pas que
l’Homme vive la fusion trop jeune.

RG : Ou même traité par des psychologues ou des psychiatres…

BdM : Ou encore oui, parce qu’ils seraient obligés, ces gens-là, de prendre conscience qu’il
se passe quelque chose d’anormal chez l’individu, et probablement ils seraient obligés de
tirer des conclusions qui seraient probablement précises sur le plan structural, mais qui
seraient imprécises sur le plan psychique.

RG : Alors quels conseils donneriez-vous à des parents qui ont des enfants mésadaptés
socio-affectifs qui ont des caractéristiques un peu comme celles que vous venez de
mentionner ?

BdM : Les enfants qui ont des caractéristiques socio-affectives doivent être mis en contact
avec des gens qui sont suffisamment mûrs pour comprendre qu’un être humain, qu’un
enfant a besoin de canaliser son énergie. 

Il y a dans le monde aujourd’hui, surtout aux États-Unis, il y a beaucoup d’enfants qui
souffrent par exemple d’hyperactivité. Bon, pourquoi un enfant souffre d’hyperactivité
surtout et beaucoup aux États-Unis, pourquoi ? Parce qu’aux États-Unis, la civilisation est
devenue totalement matérielle. On achète aux enfants des jouets, on achète des computers,
on achète ci, on achète ça, autrement dit on achète à l’enfant des choses extérieures, mais on
ne donne pas à l’enfant une chance d’extérioriser ce qui est en lui. 

Donc l’enfant vit trop de l’extérieur, et l’extérieur pour lui est banal parce que le corps astral
ne peut pas indéfiniment se suffire à une matière extérieure, à une chose. Parce que le corps
astral de l’Homme qui fait partie de la conscience de l’âme, en plus du fait que l’Homme
aussi a une conscience spirituelle, c’est-à-dire un Esprit, un double qui pousse en arrière,
cette énergie a besoin d’être canalisée.
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Donc l’enfant qui souffre d’hyperactivité a besoin d’avoir des parents qui sont capables de
le “ploguer” (connecter) mais de le “ploguer” dans la bonne “plogue”. Donc “ploguer” un
enfant dans la bonne “plogue”, ça veut dire être suffisamment sensible à notre enfant pour
savoir, percevoir, réaliser que c’est dans cette direction-là qu’il a une grande chance de
manifester son énergie créative, et on le “plogue”. 

Donc nous vivons dans un temps qui est extrêmement matérialiste sur le plan de la
conscience, c’est la condition que nous connaissons. Malheureusement, nous n’utilisons pas
tout ce qui est à notre avantage. Effectivement dans notre société, il y a des gens qui sont
capables de donner des tests à des enfants, de les enligner, mais ces tests-là ne sont pas
suffisamment psychiques, ils sont plutôt d’ordre psychologique, ils sont plutôt d’ordre de ce
que vous appelez le QI, le quotient intellectuel.

Mais ce n’est pas parce qu’un enfant a un quotient intellectuel de haut de gamme que
nécessairement, ce qu’on va lui suggérer va faire partie de sa vibration. Il faut trouver la
vibration et si les parents sont capables de trouver la vibration d’un enfant, réaliser la
vibration de l’enfant, ou si l’enfant est aidé dans ce domaine-là soit par des psychologues ou
des gens qui s’occupent d’orientation, à ce moment-là, l’enfant va être “plogué” dans sa
vibration. 

Et là, toute l’énergie qui fait partie de son moi, qui doit être extériorisée, va se canaliser, et
le problème aujourd’hui, il est à ce niveau, c’est qu’on s’occupe trop du QI de l’enfant, du
quotient intellectuel et on ne s’occupe pas suffisamment de sa sensibilité psychique. 

Je vous donne un exemple, supposons que vous êtes docteur. Bon, vous êtes licencié, vous
êtes intellectuel et admettons que votre femme est avocate. Alors imaginez-vous un enfant
qui naît dans un milieu de docteur et d’avocat, et que lui, à cause de l’expérience de l’âme,
pour l’expérience de l’âme, doit en arriver à être suffisamment fort pour passer à travers ce
conditionnement social, peut-être que l’âme, ce que l’enfant doit faire, ce qui est marqué
pour lui, ce qui fait partie de sa programmation, ce qui fait partie de son talent interne, de sa
vibration, c’est de devenir un chanteur de rock.

Alors vous vous imaginez le genre de rock que ça va faire à la maison ça, quand le médecin
et l’avocate vont découvrir un jour que l’enfant, c’est le rock qui l’intéresse ! Pensez-vous
que le médecin et l’avocate sont intéressés à ce que l’enfant devienne un rockeur, non ! 

Donc on va le “ploguer” à quoi ? On va le “ploguer” aux mathématiques, on va le “ploguer”
à de la biologie, on va le “ploguer” à de la médecine, on va le “ploguer”… Puis le gosse, ce
qu’il veut faire, c’est du rock ! Donc quelque part, dans l’expérience de cette famille, il va y
avoir des grandes tensions. Et si réellement le type a une haute vibration de rock, s’il est
marqué dans quinze ans, dans vingt ans pour devenir un grand rock Québécois ou un grand
rock Canadien ou un grand rock Américain ou international, vous pouvez être sûrs que le
médecin et l’avocate vont “rocker” chez eux pendant ce temps-là, vous comprenez ! (rires
du public).

RG : S’il est marqué, s’il est programmé, ça fait deux fois que vous le dites, où, quand,
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comment on est marqué, on est programmé, puis par qui ?

BdM : Chaque être humain a dans sa vie une voie d’expérience.

RG : Tracée par qui ?

BdM : Qui fait partie de son évolution, qui fait partie de son expérience, qui fait partie de
son passé, donc qui fait partie de lui. Donc quand il revient dans la matière, cette
expérience, elle revient en surface, elle veut s’exprimer. Donc si elle ne s’exprime pas, si
elle est bloquée dans son expression pour des raisons comme celles que je viens
d’expliquer, à ce moment-là l’individu, l’âme vit une grande expérience, vit une grande
souffrance. Donc l’âme va se débattre dans cette sorte de conformisme, et ça, ça fait partie
de l’expérience. 

Et peut-être qu’un jour, ce petit bonhomme là, il va créer des crises à la maison, le médecin
va le mettre à la porte, l’avocate va le mettre à la porte, il va y avoir des grandes larmes. Et
lui, s’il est assez fort, s’il a une âme assez forte, il va percer et un jour il va devenir le grand
rock ! 

Et un jour, le médecin, l’avocate vont regarder, vont dire : “oui, c’est vrai, tu avais bien
raison, mais on ne le voyait pas dans le temps”. Puis le jeune, il va dire : “c’était votre
crisse de problème” (rires du public). Donc l’âme, ça fait partie de l’accumulation des
expériences de l’Homme. 

C’est pour ça qu’aujourd’hui, nous vivons dans un siècle, dans un temps où les jeunes sont
en train d’explorer leur médium, ils sont en train d’explorer leur vibration, leur sensibilité,
et pourquoi il y a une rupture entre le vieux et le nouveau ? C’est parce que les contraintes
aujourd’hui sont beaucoup plus douces qu’auparavant. 

Un jeune est supporté aujourd’hui par une multitude de jeunesse. Un jeune aujourd’hui est
supporté par la télévision, nous sommes supportés par des systèmes d’information, de
renseignement, de psychologie, ainsi de suite.

Donc aujourd’hui, un jeune qui a moindrement une force qui doit prendre de l’expansion, de
l’expression dans sa famille ou dans sa vie, il va le faire et s’il ne le fait pas, à ce moment-là
il va être brimé dans sa nature d’être. Et ça, ça fait partie de sa souffrance, ça fait partie de la
souffrance de l’âme et s’il n’a pas passé à travers cette expérience dans cette vie, il passera à
travers cette expérience dans une autre vie. 

Mais il faut quelque part que l’Homme, que l’âme de l’Homme en arrive éventuellement à
saisir au moins un aspect de la vie, celui qui lui permet de s’exprimer, et ensuite viendra le
contact avec le double qui amènera l’Homme en tant qu’être individualisé, non pas à réaliser
le besoin de s’exprimer dans le monde, mais à vivre la puissance de son expression. Donc
l’Homme de l’involution, dans le meilleur des mondes, va se diriger vers une capacité ou
une recherche du besoin de s’exprimer. 
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On a tous besoin de s’exprimer, on souffre tous de créativité, tous les hommes, toutes les
âmes, toutes les femmes, tous les enfants, rendus à un certain âge prennent conscience du
besoin de s’exprimer pour prendre conscience de leur créativité, pourquoi ? Parce qu’une
fois que l’Homme devient créatif, il commence à sentir la pulsion de son Intelligence dans
le moi, à travers le moi. Donc il se sent bien dans la vie, il se sent mieux dans la vie. Mais
c’est la première étape de la créativité.

Dans la créativité de l’involution, il y a de la souffrance, tous les Hommes qui en arrivent à
être créatifs, qui en arrivent à passer les frontières de la conformité, qui en arrivent à créer
de nouveaux mondes, de nouvelles expériences, de nouvelles sphères d’activité, ces gens
ont tous souffert. Pourquoi ? Parce que la créativité fait partie de l’expérience de l’âme et
elle fait partie de l’involution, mais lorsque l’Homme passera à la prochaine étape, c’est-à-
dire l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, la fusion, l’identité, l’Homme
deviendra créatif par lui-même, donc il n’aura plus à se battre pour être créatif. 

Ça fera partie de lui, donc cette créativité sera tellement personnalisée, tellement, tellement
neuve, tellement jointe à son Esprit que l’Homme ne s’occupera plus d’être créatif. Il ne
vivra plus sa créativité sur le plan de l’expérience de l’âme, il vivra sa créativité sur le plan
de la fusion, de l’Esprit, de l’âme et de l’ego.

RG : Vous avez dit tantôt, s’il a une âme forte, il va passer à travers les épreuves de la vie,
donc l’âme, c’est drôlement utile et au début de la conférence, vous l’associez presque à
l’astral, à de la mémoire, l’accumulation mémorielle…

BdM : Oui. Quand je parle de l’âme, je parle… D’abord l’âme fait partie du monde astral,
l’âme est faite de matière astrale. L’âme, c’est un aspect de la réalité de l’Homme, elle fait
partie de l’Homme, elle est essentielle à l’Homme, parce que c’est à travers l’âme que
l’Homme prend conscience du moi. 

Mais l’âme étant expérientielle, autrement dit n’étant pas créative, autrement dit n’étant pas
en fusion avec la Lumière, autrement dit avec le double, elle est obligée au cours de son
expérience de vivre constamment d’expérience, et d’expérience, et d’expérience, et
d’expérience, et d’expérience… Et cette expérience-là sert à son évolution, mais aussi, elle
sert à la souffrance de l’ego. 

Donc ce qui me fatigue dans le phénomène de l’âme, dans le phénomène astral de
l’Homme, c’est que l’Homme vit toujours d’expérience et d’expérience, et il faut que
l’Homme en arrive un jour à cesser de vivre d’expérience. 

Et ceci, ça commencera dans la conscience humaine lorsque l’Homme sera suffisamment
unifié à son double, suffisamment conscient de son double pour que, finalement, l’âme au
lieu de régir l’ego, au lieu de s’imposer à l’ego à travers tout un mémoriel collectif humain
ou à travers le mémoriel subjectif personnel, cette âme-là deviendra simplement un plan
d’énergie astrale, mais qui aura été totalement nettoyé au niveau du périsprit et il ne restera
que le noyau de l’âme, c’est-à-dire cette partie vibrante, puissante qui est le centre même de
la conscience de l’Homme, mais sur le plan astral, et non pas sur le plan mental.
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RG : La conscience de l’Homme se situe donc dans l’âme ?

BdM : La conscience de l’Homme se situe sur le plan de l’âme, et elle ne se situe pas sur le
plan du mental, c’est pour ça que l’Homme n’est pas capable de comprendre et de savoir par
lui-même, l’Homme n’est pas capable de comprendre et de savoir par lui-même la vie. 

C’est pour ça que l’Homme n’est pas capable de comprendre les Hommes, n’est pas capable
de savoir les Hommes parce que le centre de sa conscience est au niveau de l’âme. Il faut
que le centre de la conscience de l’Homme soit au niveau du mental et que ces deux plans se
joignent, se connectent pour que l’Homme ait accès à une Lumière beaucoup plus grande,
beaucoup plus vaste qui, en elle-même, est absolue, au lieu de vivre simplement d’une
lumière astrale.

C’est ça qui est la condition humaine, c’est ça l’involution, c’est ça l’existentiel, c’est ça le
voile, c’est ça la recherche de l’ego pour une identité, c’est ça la recherche spirituelle de
l’Homme dans la chrétienté, les religions orientales, l’Homme est à la recherche ! Mais
pourquoi l’Homme est à la recherche ? Parce que l’Homme, l’âme, le noyau de l’âme n’est
pas connecté, n’est pas rendu vibrant par la Lumière de l’Homme qui fait partie de sa
conscience cosmique, de sa conscience universelle.

RG : Vous dites, comme les religions, donc il ne faut pas perdre son âme ?

BdM : Il ne faut pas perdre son âme au niveau des religions, ça veut dire qu’il ne faut pas
abaisser le taux vibratoire de sa conscience, c’est ça que ça veut dire “ne pas perdre son
âme”. Un Homme, par exemple, qui va faire de la magie noire, il va abaisser le taux
vibratoire de sa conscience, un Homme qui va faire le meurtre ou qui va faire des actions
antisociales, qui va voler, il va abaisser le taux vibratoire de sa conscience, c’est-à-dire qu’il
va se laisser manipuler par le plan astral.

L’Homme doit élever sa conscience, il doit élever le taux vibratoire de sa conscience, donc à
ce moment-là il spiritualise sa conscience. Mais ce que je veux dire, c’est qu’après que
l’Homme a très spiritualisé sa conscience, après que l’Homme est sorti du monde matériel,
qu’il est entré dans le monde spirituel, il faut qu’il aille dans le monde mental, sinon il ne
sera jamais intelligent. 

Il va être spirituel, il va être matériel, il va être intellectuel, il va être spirituel, mais il ne sera
jamais intelligent, c’est-à-dire il ne comprendra pas la vie, et l’Homme doit comprendre la
vie d’une façon parfaite, comme si c’était une science. Et la vie c’est une science, tout se
comprend, l’invisible se comprend, la mort se comprend.

RG : Pour élever le taux de la conscience de l’âme, j’ai l’impression que c’est comme par
l’amour que le Christ a enseigné et il avait dit aussi après, je vous enverrai le Paraclet,
c’est-à-dire l’Intelligence et c’est ce qui arrive là, c’est ce qui arrive à la Terre.

BdM : Oui, l’amour a une grande fonction sur notre planète parce que l’amour permet à
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l’Homme d’élever sa conscience, autrement dit de raffiner le taux vibratoire de ses corps
subtils, donc d’agir en fonction de certains paramètres qui ont été institués dans différentes
religions, dans différents secteurs de la vie. 

C’est pour ça que lorsque nous regardons les religions, nous voyons que dans les religions,
il y a des principes fondamentaux qui touchent à toutes les religions, c’est universel. 

Mais pour que l’Homme en arrive à comprendre l’amour, autrement dit pour que l’Homme
en arrive à vivre de l’Amour d’une façon Intelligente, et non pas simplement d’une façon
spirituelle, il faut qu’il passe au plan mental, parce que si nous vivons l’amour… Il y a des
gens qui meurent d’amour, il ne s’agit pas pour l’Homme de mourir d’amour, il s’agit pour
l’Homme d’aimer d’une façon Intelligente. Si nous mourons d’amour, nous ne vivons pas
l’Amour d’une façon Intelligente, nous sommes astralisés dans notre amour.

RG : C’est ce qu’on nous dit du Christ, il est mort par amour pour l’Humanité ?

BdM : Le Christ est mort par amour pour l’Humanité, il n’est pas mort d’amour, il est mort
PAR amour, ça faisait partie de son initiation, ça faisait partie de son effusion, il n’avait pas
le choix, c’était un initié. S’il n’était pas venu sur le plan matériel, aujourd’hui l’Homme ne
pourrait pas communiquer avec les plans subtils, donc ça faisait partie de sa fusion, de son
effusion.

Donc les initiés, automatiquement, sont obligés de souffrir un martyr quelconque, qu’ils
souffrent le martyr du corps matériel ou qu’ils souffrent le martyr du corps mental, ils
souffrent un martyr. Donc le Christ vivait dans un temps où les peuples étaient extrêmement
primitifs. Il vivait dans un temps où les peuples n’avaient pas développé un mental aussi
sophistiqué qu’aujourd’hui, il vivait dans un temps où les peuples étaient appelés à la parole
à travers des formules plus ou moins spirituelles, plus ou moins colorées.

RG : C’est à peu près l’époque des Grecs, puis les grands philosophes Grecs font encore
école ? Les mathématiciens…

BdM : Les grands philosophes Grecs… Écoutez… Écoutez… Les philosophes Grecs font
école pour ceux qui veulent retourner dans le passé étudier l’histoire de l’évolution de la
pensée grecque, évidemment. Mais aujourd’hui l’Homme est rendu à un point où la
philosophie, c’est fini, elle est morte la philosophie. Et la philosophie va mourir parce que la
philosophie n’a pas la capacité de détruire sa forme et de créer une forme nouvelle. 

La philosophie, c’est l’appointement du corps mental inférieur de la conscience astrale de
l’Homme. La philosophie, elle est aussi limitée dans sa conscience que la science l’est
aujourd’hui, mais ça fait partie de l’évolution du corps mental inférieur de l’Homme. Si la
philosophie était si universelle, si grande, si absolue, elle donnerait à l’Homme les réponses
à la vie.

Et la philosophie n’est pas capable de donner à l’Homme les réponses à la vie, elle
“taponne” avec des concepts, elle fait de la masturbation psychologique, mais la philosophie

1934



n’est pas capable… Et c’est pour ça qu’aujourd’hui depuis une vingtaine d’années, les gens
sont beaucoup moins intéressés à la philosophie qu’ils l’étaient durant la deuxième guerre
mondiale, durant la période de Sartre, ou auparavant durant la période des autres
philosophes européens. Pourquoi ? Parce que la philosophie aujourd’hui, ce n’est pas ce qui
te nourrit, ce n’est pas ce qui te remplit, ce n’est pas ce qui répond à tes questions
fondamentales. C’est fini la philosophie ! 

C’est bon, c’est nécessaire parce qu’il y a des aspects de la philosophie qui permettent à
l’Homme de réagir d’une façon beaucoup très structurée sur le plan mental pour en arriver à
une définition extrêmement catégorique des potentialités évolutives sur le plan mental, sur
le plan de la science, sur le plan des mathématiques, mais la philosophie en elle-même n’est
pas capable de répondre… Au moins, si vous voulez faire quelque chose, entrez dans la
métaphysique occulte des choses. Là, vous allez aller un petit peu plus proche des choses.

Si vous allez un petit peu plus loin, rapprochez-vous des auteurs comme Aurobindo, et si
vous allez encore un petit peu plus loin, rapprochez-vous des penseurs qui sont
probablement, qui représentent probablement les plus grands êtres du vingtième siècle
comme Rudolf Steiner. 

Autrement dit, si vous voulez avoir des leçons, pas des leçons, mais des réponses à des
questions fondamentales de la vie, allez voir des gens dans le monde, et ils sont en petit
nombre, qui ont vécu cette expérience et qui ont dépassé les frontières de la philosophie. La
philosophie, qu’est-ce qu’il y a dans la philosophie ?!

RG : L’enseignement de Bernard de Montréal, est-ce que c’est une science ?

BdM : Laissez-moi finir sur la philosophie (rires du public). La philosophie, c’est
intéressant, je ne dis pas que ce n’est pas intéressant. C’est un jeu de l’Esprit, c’est un jeu
qui fait plaisir à l’ego et c’est un jeu subtil de la forme mentale qui permet à l’ego de
raffiner sa conscience mentale subjective, réflective. C’est ça la philosophie. Mais la
philosophie, ce n’est pas une puissance créative qui fait sauter les formes. Ce n’est pas une
puissance créative qui fait sauter les formes ! 

Et l’Homme a besoin d’une puissance créative qui fait sauter les formes pour que
finalement, la philosophie soit mise dans le cadre d’une fonction pragmatiste, au lieu de lui
donner une fonction universelle. C’est fini la philosophie ! C’est fini, c’est fini ! 

L’Homme aujourd’hui, surtout depuis vingt ans, l’Homme, les jeunes, tout ce qui se passe
dans le monde, le cerveau qui vibre, toutes les impressions... L’Homme est en voie
aujourd’hui de forcer les frontières, de forcer ce qui lui a été imposé. Et plus il aura la force
de forcer et de faire casser les formes, il découvrira finalement des formes nouvelles, il
créera des formes nouvelles.

Donc la philosophie, c’est le dernier des souffles du mental humain qui a servi à l’évolution
de l’Humanité pendant l’involution, à partir des Grecs et avant, parce que la philosophie
existait avant les Grecs, elle existait chez les Atlantes. Mais on a situé historiquement que la
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philosophie vient des Grecs. Mais elle a fini son rôle. 

L’Homme aujourd’hui est rendu trop intelligent pour se laisser imposer des doctrines qui
viennent d’ailleurs. L’Homme dans son individualité intégrale, il aura accès à sa conscience.
Donc s’il rencontre quelqu’un dans le monde avec lequel il peut parler, il parlera d’une
façon créative et les deux ensemble seront bien. 

Mais l’Homme n’aura plus besoin de se gargariser avec des mots. Je ne dis pas que ce n’est
pas intéressant la philosophie, c’est très intéressant, mais pour moi c’est intéressant à la
détruire (rires du public). 

Ce n’est pas une parole contre la philosophie, j’aime la philosophie, tout est intéressant,
mais il s’agit de faire avancer la forme. Si nous faisons avancer la forme, finalement la
philosophie se fatigue, elle s’épuise. C’est comme la psychologie, la psychologie ce n’est
pas fini… On commence ! Il va falloir un jour que les psychologues fassent le saut, il va
falloir un jour que les psychologues fassent comme les chèvres dans les montagnes, qu’ils
montent d’une roche à une autre roche. 

Sinon, ils vont demeurer prisonniers d’une psychologie cartésienne classique, moderne, qui
donne à l’ego une impression d’être savant, d’une impression de connaître les principes
mécaniques du comportement, mais l’Homme va plus loin que le comportement. 

Nous ne sommes pas tous des “skinnériens” (conditionnement opérant). L’Homme va
beaucoup plus loin que le comportement, l’Homme va vers l’essence. L’Homme, il est
essentiel. Donc la psychologie s’occupe trop du comportement humain au lieu de s’occuper
ou d’en arriver… Et elle devra parce que c’est son rôle, le rôle de la psychologie c’est
d’expliquer l’Homme à l’Homme, et le rôle de la philosophie c’est d’expliquer la pensée à
l’Homme. 

Mais ce sont des rôles, des fonctions différentes, donc la philosophie elle a fait son rôle, elle
a essayé d’expliquer à l’Homme la pensée : “je pense, donc je suis”, bla bla bla…
Maintenant la psychologie au vingtième siècle, son rôle c’est d’en arriver un jour à
expliquer l’Homme à l’Homme. Tant que la psychologie ne sera pas capable d’expliquer
l’Homme à l’Homme, elle sert à quoi ? Elle sert simplement à maintenir le statu quo de son
comportement, à lui dire : “bon, ben, écoute, tu vas un petit peu trop loin, on va te donner
une pilule, puis on va t’ajuster ça”... 

Ça, c’est bon, ça fait partie du côté pragmatique de la psychologie, mais la psychologie dans
son essence, la psychologie en tant que lumière à travers une forme qui est une science, et
qui doit devenir une science réelle de l’Esprit, sa fonction c’est quoi ? C’est d’expliquer à
l’Homme les mécanismes astraux de sa conscience involutive pour que l’Homme en arrive à
pouvoir ne pas en arriver à l’aliénation mentale.

Le petit garçon qui dit à ses parents, par exemple : “ah, je vois un p’tit bonhomme au
plafond”, si le père est moindrement intelligent, il va prendre un balai, il va dire : “oui, mon
p’tit, je vais l’envoyer le p’tit bonhomme”… Donc il prend le balai, il envoie le p’tit
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bonhomme, et le petit il dort, il est bien.

Mais si le père, il dit : “ah, qu’est-ce que c’est cette crisse de p’tit bonhomme-là, il n’y a
pas de p’tit bonhomme”, à ce moment-là, vous pensez que le p’tit il va arrêter de voir des
p’tits bonshommes ? Il va continuer à voir des p’tits bonshommes, puis ça c’est rien… Il va
commencer à lui parler le p’tit bonhomme parce qu’à sept ans, huit ans, neuf ans, tu parles
au p’tit bonhomme, ça marche. Mais quand t’es rendu à vingt ans, tu parles au p’tit
bonhomme, il faut que tu saches à qui tu parles ! (rires du public).

S’il n’y a pas un psychologue, s’il n’y a pas quelqu’un dans le monde, une science dans le
monde qui est capable de dire : “bon, le p’tit bonhomme à qui tu parles, il vient de l’astral,
puis il est identifiable ce p’tit bonhomme-là, puis il te vampirise ce p’tit bonhomme-là, puis
il va te dire que t’es un plein de merde dans ta tête, puis toi tu vas penser que c’est toi qui
dit que t’es un plein de merde, ça fait que tu vas y croire parce que le p’tit bonhomme, il va
te dire : JE suis un plein de merde, il va pas te dire que TU es un plein de merde parce qu’il
va révéler trop sa game”...  

Ça fait que c’est très important que la psychologie connaisse la conversion du JE et du TU
dans le phénomène de l’aliénation, dans le phénomène de l’astralisation de l’Homme. Et
tous les gens qui ont vécu le moindrement un débalancement psychique, qui sont allés dans
les hôpitaux, qui ont été traités par les psychologues ou les gens qui ont été très très affectés
dans leur comportement interne, ils le connaissent le phénomène de la voix qui parle.

Donc c’est à la science de découvrir ceci, on ne peut plus se permettre aujourd’hui de dire :
“ah, ben ça, ça fait partie des théories ésotériques ou occultes de l’Humanité, ça, c’est de
la connerie ça”. On vous donne des pilules, puis ça s’arrange. Effectivement, ça s’arrange,
ça s’arrange temporairement, mais ça ne redonne pas à l’Homme sa conscience, ça fait de
l’Homme un légume… Moi j’en ai un de cousin qui est un légume ! Ce n'est pas intéressant
ça ! 

Donc l’Homme… Que la science agisse comme ça aujourd’hui, elle fait de son mieux dans
ce cadre-là, oui, mais elle doit un jour aller plus loin, les psychologues doivent un jour
réellement plonger dans la mécanique astrale de la conscience involutive pour reconnaître
comment ça fonctionne ça. Sinon, ils vont être prisonniers de leurs théories, ils vont être
prisonniers de leurs concepts, ainsi de suite… Et nous allons avoir de plus en plus de gens
qui souffriront de l’aliénation mentale ou du mal de l’Esprit.

RG : Les psychologues qui voudraient par bonne volonté… Est-ce qu’ils devraient lire du
Steiner ou…

BdM : Les psychologues qui sont sensibles, les psychologues qui ne sont pas orgueilleux
dans le mental, les psychologues qui sont pas “pognés”, bon, c’est de ceux-là dont je parle,
les psychologues qui sont “au boutte”, il y en a des psychologues “au boutte”, il y en a des
psychologues pas “pognés”. Bon, il n’y a pas rien que Freud, je l’aime bien Freud, je l’aime
bien Jung, mais il n’y a pas rien qu’eux autres, il n’y a pas rien qu’Adler, il y en a d’autres ! 
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Allez dans une librairie ésotérique, puis regardez ce qui se passe ou informez-vous, parlez à
du monde… Moi j’ai rencontré une personne… Des professeurs qui venaient de l’Égypte et
de l’Arménie, des gens extraordinaires, réellement la crème de la crème… Des beaux
esprits, des beaux intellects, et un jour je suggérais à l’épouse du bonhomme de lire un livre
de Rudolf Steiner, et quand elle a lu ce livre-là, elle a été époustouflé, elle m’a dit :
“comment ça se fait que j’ai jamais lu ça”...Comment ça se fait qu’on nous parle pas de
Rudolf Steiner à l’université de Montréal ? Comment ça se fait qu’on ne parle pas de ces
bonshommes-là dans les universités, dans les “Scientific Establishments”… C’est grave !
On ne parle rien que des gens dont on veut parler ! 

Kant, Nietzsche, je n’ai rien contre eux autres, mais il y a du monde dans le monde qui
parle, il y a des Hommes, il y a des cerveaux ! Rudolf Steiner, c’était un des plus grands
cerveaux du vingtième siècle, personne le connaît ! On commence un petit peu plus parce
que probablement, à travers votre travail... Mais personne ne connaît Rudolf Steiner !

Donc il y a des Hommes comme ça, un peu partout dans le monde, on ne les connaît pas !
Ce sont ces gens-là qu’il faut connaître, c’est ceux qu’on connaît qu’il ne faut pas
connaître ! Mais ceux qu’on connaît, tout le monde les connaît ! Alors c’est le fun de parler
de philosophie ensemble, puis discuter, comment est-ce qu’il s’appelle… Du complexe de
Rex, le complexe d’Oedipe… Ouais… Mais ça mène à quoi ça ? Cela donne-t-il de la
conscience ? Ou des maux de ventre ? On aime ça… Discuter… Il y a du monde (des gens)
qui écrivent des livres, il y a du monde qui ont écrit des livres, puis on ne les connaît pas ! 

Moi quand je dis à un médecin : “as-tu entendu parler de”… Comment est-ce qu’il
s’appelle l'Arabe qui écrivait des livres… Khalil Gibran… “non, je ne connais pas
Gibran”... “Connais-tu Steiner”... “Non”... Des doctorats... Ils ne connaissent rien dans la
littérature qui est un petit peu plus créative, un petit peu plus humaine, un petit peu plus
essentielle ! À l’université, c’est une chose, il faut aller chercher ceux qu’on connaît,
d’accord ! Mais il faut aller chercher aussi ceux qu’on ne connaît pas si on veut aller plus
loin dans l’évolution de la science, dans l’évolution de la conscience, dans l’évolution du
savoir ! 

J’ai rencontré un type dernièrement qui me dit : “connais-tu ça, Bernard de Montréal”...
J’ai dit : “Bernard de Montréal, il me semble que j’ai déjà entendu parler de ça”... (rires du
public). J’ai dit : “c’est pas avec le fou là, Glenn là”... Il dit : “ouais, Glenn, c’est un drôle
de gars, mais des fois, il va à son programme”. Je n'étais pas pour dire que c’était moi…
Fais ton job, lis… Je ne suis pas intéressé de t’inviter chez nous, lis, puis lis les autres, il y
en a bien d’autres, il n’y a pas rien que Bernard de Montréal !  

On en est rendu à un point où les psychologues, les philosophes, les doctorats, tous ces
gens-là, “l’establishment” là, il faut qu’ils sortent de leurs frontières puis qu’ils commencent
à regarder, puis à lire des livres que, nous autres, il n'y a rien que les niaiseux qui lisent !
Puis ils vont s’apercevoir qu’il y a du monde dans le monde, qu’ils ne sont pas si niaiseux
que ça, puis on n’est pas aussi “cave” que ça ! C'est ça qui me fâche.

RG : Comme tu disais tantôt, Bernard, les gens qui sont comme toi, ils ne sont pas
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organisés en système, ça développe des êtres individualisés, donc ils n’embarquent plus
dans des systèmes et dès que tu fais une collectivité, c’est bien plus fort qu’un individu tout
seul ?

BdM : Recommence donc ça, là ! (rires du public).

RG : Quand on suit un cheminement qui nous amène vers la conscientisation, on devient de
plus en plus individualisé dans sa conscience, centrique, seul, alors que tous les autres
s’organisent comme des meutes de loups, ils se tiennent en “gang”, puis en “gang” ils se
tiennent plus forts qu’un individu tout seul ? Alors, c’est sécurisant d’être en “gang” et
c’est plus puissant…

BdM : Ben, oui, c’est sécurisant d’être en “gang”, c’est plus puissant socialement parlant
d’être en “gang”, mais c’est pas réel d’être en “gang”. Si l’Homme n’est pas capable d’être
bien dans sa peau tout seul, sa peau à lui, quand tu es bien dans ta peau, puis après ça tu es
bien avec un autre qui est bien dans sa peau, puis tu es bien comme nous autres… Tu es
relativement bien dans ta peau, moi je suis bien dans ma peau, ben, on va faire des affaires
ensemble. On a du fun !

Mais si l’Homme n’est pas capable d’être bien dans sa peau, puis l'autre n'est pas capable
d'être bien dans sa peau, comment voulez-vous créer au cours de l’évolution une société
d’Hommes “bien dans sa (leur) peau”… On va finir par être simplement des gens qui sont
l’expression, le conditionnement extérieur... L’Homme c’est un être individualisable,
l’Homme c’est un être unique en lui-même qui peut fraterniser, universaliser sa conscience
avec une multitude d’Hommes, de races, de nations. 

Mais il faut qu’il commence à en arriver à être ultimement individualisé, il faut qu’il y ait
une identité personnelle, il faut qu’il soit centrique, il faut qu’il y ait des centres, il faut qu’il
soit lui-même, pas toujours être ce que les autres ont voulu que tu sois pour le pouvoir de ci
ou le pouvoir de ça.

C’est ça le problème de l’Homme. Pourquoi est-ce que vous pensez qu’il y a de plus en plus
de gens intéressés à l’ésotérisme puis à l’occultisme, puis à tout ce qui est marginal puis qui
fait éclater les formes, c’est parce que l’Homme en a ras-le-bol. 

Puis ça, ça a commencé dans les années 60, avec le mouvement des jeunes, les hippies… Ça
a commencé dans les années 60 avec les jeunes qui ont tourné le dos sur les conditions
psychosociales de l’involution moderne. Ils en ont ras-le-bol. Ça fait que les jeunes se
cherchent, puis naturellement ils ont souffert, puis ils se cherchent, puis ils se cherchent,
puis il y en a qui sont allés là, puis il y en a qui sont allés là ! 

Mais un jour, il faut que le gars, il en arrive à être dans sa propre identité à lui, donc ce
processus-là qui est nouveau, qui fait partie des vingt, trente dernières années, tu ne peux
plus reculer ça, cette affaire-là ! C’est fini ! Être conditionné comme nos parents l’ont
connu, c’est une chose ! Pour sortir de tout ça puis rentrer dans une sorte de conscience
psychosociale nouvelle où l’individu essaie de se placer, se trouver, c’est une autre.
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C’est une grande souffrance de l’âme, puis l’autre partie après, l’individualisation, le
développement de l’identité, la capacité de réaliser que c’est pas en ayant des trous dans tes
pattes que tu vas manifester ton identité, ça, ça demande la “dé-astralisation” du corps
mental. Donc ça demande que ces gens-là qui ont une grande sensibilité… Vous leur parlez
à ces gens-là… Ils ont une grande sensibilité, ils ont des idéaux, ils les chantent leurs
idéaux, mais ils se laissent astraliser, donc ils se font prendre dans le mensonge cosmique. 

Donc le mensonge cosmique, quand ils se font prendre là-dedans à une échelle mondiale
comme aujourd’hui, ça créé quoi ? Ça crée les temps dans lesquels on vit, ça crée des temps
où l’Homme ne sait plus où mettre la tête, ça crée des temps où le philosophe puis le
psychologue, ils se cassent la tête, ça crée des temps où les gens disent : “qu’est-ce qui se
passe, est-ce que c’est la fin du monde”... Ce n’est pas la fin du monde, c’est la fin d’un
cycle ! 

C’est la fin d’un cycle, mais le prochain cycle va se faire au niveau individuel, il ne se fera
pas au niveau collectif. La conscience se fera toujours au niveau individuel, elle ne se fera
jamais au niveau collectif parce que si la conscience de l’Homme était mondiale
aujourd’hui, la civilisation s’éclaterait ! Il n’y a pas une forme involutive qui pourrait
soutenir la désorganisation psychologique d’un monde inverti dans la forme comme le
nôtre.

Donc c’est au cours des siècles, c’est au cours de l’évolution de l’Humanité que ça va se
faire. Puis il viendra un point où l’Humanité sera suffisamment consciente, elle aura eu
suffisamment de chocs pour transformer sa conscience pour que l’Homme en arrive à
réaliser qu’il est un être identique à lui-même, individualisé dans sa propre Lumière et
pouvant universellement correspondre avec le reste des Hommes, de quelque race qu’ils
soient. 

Il y a des Lois là-dedans, puis ces Lois-là sont basées sur la compréhension des Lois du
monde de la mort, des Lois du monde astral, puis quand les gens seront intéressés à
comprendre comment ça marche le monde astral, au lieu de se cacher la tête dans le
couvercle, puis dire : “je ne veux pas regarder cela, j’ai peur de capoter”… 

À ce moment-là, les gens resteront de même parce que la psychologie, puis la philosophie,
puis la religion, puis la spiritualité, ces formes involutives là, nécessaires pour le
développement de l’Homme, sont arrivées à un point où elles n’ont plus de réponses, puis
l’Homme en a besoin des réponses. Puis ces réponses, elles vont venir de lui. Donc s’il est
suffisamment mental puis s’il n’est pas astralisé, il va comprendre, ça va venir de lui.

RG : Le sujet, qu’on va aborder ensemble dans la deuxième partie de la soirée, Bernard,
c’est : il y a des gens qui président à l’évolution de notre société, puisqu’on dit maintenant :
on est entré dans l’ère de l’évolution, la prise de conscience, et ces gens qui président ou
ces esprits qui président à tout ça, retardent le choc de cette mutation. 

Car si la mutation se faisait trop rapidement, trop vite, à l’idée de peut-être tout le monde
dans la salle, ici ce soir, ça créerait tellement de bouleversements que ça entraînerait peut-
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être l’Humanité à sa perte, et c’est peut-être aussi ça qui va se produire, c’est ce dont on va
se parler dans la deuxième partie. On fait une pause. Merci Bernard de Montréal -
Conférence donnée en 1988.

64B - LA FIN D’UN CYCLE - DEUXIÈME PARTIE

RG : Alors si on reprend là où on s’est laissés tantôt, on dit que nous sommes en période
d’évolution sur la Terre, donc il y a quelque chose de prévu. Comme pour l’être humain, tu
nous disais tantôt que l’être humain a un plan, c’est dans son plan, il y a un plan pour
l’Humanité terrestre, il y a des êtres qui sont en train d’être conscientisés plus que d’autres,
j’allais presque dire plus rapidement que d’autres.

Est-ce que ces êtres-là ne risquent pas, par impatience, de provoquer par des émissions de
télévision, de radio, par des conférences, par des livres comme la Genèse du Réel, de
provoquer pour que l’évolution se fasse plus vite, trop vite, puis comme elle ne peut pas
aller plus vite – on ne tire pas sur une plante pour qu’elle pousse plus vite – que ça casse
tout finalement ? 

Autrement dit, les grands maîtres de ce monde sont vigilants quant aux risques que
l’Humanité par bonne volonté veuille aller trop vite dans son évolution et casser les formes
et tout casser, tant et si bien que quand il ne restera plus aucune forme, tout le monde va
être bien content, on va être tout nu, sans maison, sans vêtement, sans plus rien sur quoi
reposer ?

BdM : L’évolution de la conscience, c’est un phénomène personnel. Quand on dit que
l’Homme qui va se conscientiser doit vivre la rupture de la forme, la brisure des formes, on
parle des formes intérieures, on ne parle pas des formes extérieures ou des formes sociales. 

Sur le plan mondial, il y a aujourd’hui une brisure de la forme sociale. Mais ça, ça fait partie
de la lutte, ça fait partie de la polarisation de l’ego, ça fait partie de la polarisation de la
conscience humaine. Mais sur le plan de l’évolution, la rupture de la forme, la cassure de la
forme, elle se fait totalement à l’intérieur de l’Homme.

Donc une fois que la conscience va casser la forme chez l’Homme, l’Homme va devenir
conscient d’une façon créative. Ceci, au cours de l’évolution, va avoir des conséquences sur
la pensée humaine, sur la science de l’Homme, mais ce n’est pas une cassure de forme qui
est de l’ordre de ce que nous connaissons sur le plan de l’involution, sur le plan de la
réaction. 

Un Homme conscient ne réagit pas dans la forme sociale, il se mélange à la forme sociale, il
utilise les formes sociales qui sont utiles. Moi en tant que personne, par exemple, si je peux
utiliser ma personne pour expliquer ce que je veux dire, je vis dans la société parmi les
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Hommes, avec les Hommes, et je bénéficie de ce que la société crée.

Je n’ai aucun intérêt à casser la forme sociale, involutive de la société, je peux voir où il
peut y avoir des changements, où il devrait y avoir des changements, je peux voir combien
de temps ça va prendre pour amener tel ou tel changement, je peux connaître les évènements
de l’avenir. Mais moi personnellement, quand je vis ma vie d’homme, je la vis par rapport à
ma conscience interne. Donc s’il y a des formes sociales ou des formes involutives qui
risquent d’affecter ma conscience personnelle, à ce moment-là, c’est à moi de sortir de ces
formes-là mais au niveau de mon intériorité.

Je vous donne un exemple, prenons la forme de l’avortement par exemple. Sur le plan social
extérieur, je n’ai jamais et je ne voudrais pas briser la forme parce que la société évolue à
son rythme. Il y a des gens dans le monde qui ont une certaine sensibilité spirituelle par
rapport à l’avortement, il y a des gens qui sont plus libres psychologiquement par rapport à
l’avortement, donc je suis obligé de respecter la forme. 

Mais si j’avais à vivre une situation d’avortement dans ma propre famille, disons entre moi
et ma femme, à ce moment-là, la décision concernant l’avortement serait prise par ma
femme selon sa propre conscience créative. Donc il n’y aurait pas de nuisance vers
l’extérieur, ma femme n’irait pas vers l’extérieur pour préconiser une attitude vers
l’avortement qui n’est pas nécessairement, dans le temps, mûre pour une majorité de la
population. 

Donc lorsque l’Homme va évoluer sur le plan de sa conscience mentale, autrement dit
lorsque l’Homme va devenir intelligent créativement, il va vivre la forme par rapport à sa
conscience à lui. Donc quand on parle de la destruction de la forme sur le plan occulte, on
parle de la capacité de l’Homme, de l’ego, de dépasser le pouvoir de la mémoire, donc de
dépasser le pouvoir de l’âme sur sa conscience égoïque, et de réaliser une union avec son
Esprit. Autrement dit avec sa propre Lumière, pour comprendre la valeur de la forme sur le
plan de l’involution et comprendre aussi son absence de fonction psychique ou
psychologique sur le plan de sa conscience personnelle. Donc c’est un processus
d’individualisation, c’est un processus totalement personnel.

Les gens qui pensent que l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre sera un
mouvement collectif, ils sont dans une illusion. Ce sera sur un plan personnel. Et au cours
de l’évolution de cette race-racine, si vous voulez, à ce moment-là il y aura des
conséquences créatives qui affecteront les autres races involutives, la cinquième… Parce
que le pouvoir créatif de l’Homme nouveau pourra changer, altérer, faire évoluer la
conscience des races involutives, mais ceci va prendre des siècles, des siècles et des siècle. 

C’est un peu comme l’évolution de la quatrième race-racine, ensuite l’évolution de la
cinquième race-racine qui a pris des milliers d’années. Donc l’évolution de la sixième race-
racine, autrement dit l’évolution d’une conscience mentale chez l’Homme sera un
phénomène totalement personnel qui deviendra, avec le temps, de plus en plus collectif.
Mais au début, c’est totalement sur le plan individuel que cette rupture de forme se fait. Il
n’y a aucune révolution, c’est une évolution.
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RG : Alors il y a des gens qui sont inspirés par des petites voix qui leur parlent en dedans,
qui sont peut-être simplement au stage spirituel, qui collectivement vont vouloir créer des
mouvements d’évolution sur la planète, que ce soit l’Islam, que ce soit d’autres mouvements
religieux pour le bien du monde ?

BdM : Oui, mais ça, ça fait partie de l’expérience de l’âme des individus. Il faut être très
clair sur ceci, l’Homme fonctionne soit par rapport à l’expérience de l’âme, donc il fait
partie du courant involutif de l’Histoire humaine, ou il fonctionne par rapport à l’unité de
son double avec l’âme, autrement dit la fusion de son Esprit. Donc à ce moment-là, il ne fait
plus partie de l’involution, il fait partie de l’évolution. Et ce que les Hommes trament ou ce
que les Hommes véhiculent sur le plan de l’involution, ça fait partie du karma de
l’Humanité, ça ne fait plus partie du karma de l’Homme conscient.

S’il y avait une guerre demain ou s’il y avait une affliction mondiale demain à un niveau ou
à un autre, l’Homme conscient saurait quoi faire pour se protéger contre cette situation. Il ne
pourrait pas émotivement subjectiver son expérience, il serait obligé de consciemment
amener sa vie à vivre un certain mouvement créatif qui le protégerait contre cette affliction,
ce cataclysme. 

Alors que l’Homme inconscient lui, fait partie de l’évolution de l’Humanité, sur le plan de
l’involution il fait partie de l’expérience de l’âme personnelle, il fait partie de l’expérience
de l’âme collective. 

Tandis que l’Homme conscient ne fait pas partie de l’expérience collective de l’Humanité, il
fait partie de l’expérience individuelle de sa propre conscience en fusion qui, avec le temps,
les siècles, amènera un changement dans la conscience de l’Humanité à cause de la science
qui sortira de cette fusion.

RG : Y aurait-il ce qu’on appelle des universités cosmiques en relation avec des individus ?

BdM : Oui. Avec le temps il y aura des centres de savoir, il y aura des centres de science
autant dans le domaine de la science matérielle que dans le domaine de la science
spirituelle, dans le domaine de la science pure, occultement pure. Mais rendu à ce point-là,
déjà l’Homme sera très avancé, déjà à ce point-là où vous parlez, déjà il y aura eu apparition
sur le plan matériel de ce que nous appelons la nouvelle force, ce que nous appelons la
nouvelle incarnation ou la grande incarnation. 

Déjà il y aura eu conscience dans le monde d’une Intelligence créative absolue sur notre
planète, et c’est cette apparition dans le monde de cette conscience absolue sur notre planète
qui sera le point tournant, la plaque tournante de l’Histoire de l’Humanité.

Mais ce phénomène-là se fera dans un temps qui est totalement occulté à la vision de
l’Homme, qui est totalement occulté à l’appréhension psychologique de l’Homme, qui est
totalement occulté à la vision spirituelle de l’Homme, ça fait partie des mystères de la
planète, ça fait partie des mystères cosmiques de la planète. Et les êtres sur le globe qui ont
une prescience de cet évènement-là, ils peuvent vivre cette prescience d’une façon astralisée
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et c’est ce qui se produit d’ailleurs ! 

Souvent on va entendre des gens qui font partie de certaines sectes, des gens qui font partie
de certains mouvements spirituels qui vont dire : “à la fin du temps, à la fin du cycle,
viendra par exemple le messie”, ainsi de suite. Mais ça, c’est une conscience astralisée du
phénomène parce que le phénomène lui-même se manifestera d’une façon totalement
créative, totalement cachée, voilée, et c’est après la manifestation que l’Homme aura
conscience de ce qui se passe. 

RG : Dès que vous utilisez le mot “astralisé”, c’est un sourire en coin, comme si tout ce qui
est astralisé est négatif, pourtant dans la première partie, vous avez laissé entendre qu’il y
a du bon, puis du pas bon ?

BdM : Oui. Quand je parle d’astral, quand je dis que la conscience de l’Homme est
astralisée, je veux dire que la conscience de l’Homme, elle est régie par des Lois qui font
que sa conscience, son Intelligence, la mesure de son Intelligence est toujours colorée par
des paramètres ou des éléments qui font partie de sa nature humaine. Que cette nature
humaine soit spirituelle, philosophique, occulte, ésotérique ou purement matérielle, ça n’a
pas d’importance, ça fait toujours partie de sa nature humaine, donc ça fait partie de sa
personnalité, ça ne fait pas partie de sa personne.

RG : Mais ça pourrait être astralisé dans un plan positif parce que l’âme, dans l’âme siège
la conscience ?

BdM : L’Homme découvrira que l’astralisation de sa conscience, que ce soit vers le monde
matériel ou que ce soit vers le monde spirituel, en fonction de son évolution cosmique, c’est
une demi-mesure. Autrement dit regardons sur le plan matériel d’abord. 

L’Homme a fait des choses absolument extraordinaires sur le plan matériel, la science que
nous avons aujourd’hui, bon ! Sur le plan cosmique, cette science elle est diminutive,
limitative, pourquoi ? Parce que la science aujourd’hui, malgré tous ces grands
mouvements, elle est incapable de prendre conscience de la Loi de conséquence. 

Donc si l’Homme aujourd’hui fait quelque chose au niveau du laboratoire, dans son labo il
n’est pas capable de prendre conscience des conséquences de son acte. Le problème de
l’ozone sur notre planète, c’est un exemple, le problème de la pollution c’est un exemple. 

Donc nous avons en science une incapacité mentale de définir l’infini mouvement de notre
connaissance. Donc automatiquement, nous sommes obligés de vivre sur le plan de l’âme,
sur le plan de l’expérience humaine, les causes de notre inconscience académique, c’est ce
que nous connaissons dans le monde. 

Si l’Homme était conscient, admettons que nous avions sur la Terre des scientifiques qui
étaient conscients, autrement dit qui étaient en fusion avec cette Lumière-là, ce double, leur
réalité, et que ces Hommes travailleraient dans leur laboratoire, ces Hommes seraient dirigés
dans leurs expériences de laboratoire. Ils seraient démontrés, ils seraient guidés d’une façon
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très très étroite dans le mouvement de leur conscience créative. Donc ils auraient conscience
instantanément de la conséquence de leurs actes. 

Et si nous vivons sur notre planète aujourd’hui, comme nous avons vécu pendant des
millénaires, des conditions catastrophiques à notre évolution qui ont empiété sur le
développement de la liberté de la conscience, et qui ont aussi empêché l’Homme de devenir
un être grandiose dans le sens cosmique du terme, c’est parce que nous n’avions pas
conscience des Lois de conséquence. Nous étions assujettis aux Lois de conséquence, et
ceci fait partie du monde de l’astral.

L’Homme doit connaître les conséquences de son acte mais pour connaître la conséquence
de son acte, surtout s’il travaille dans le domaine de la science, il faut qu’il ait un œil élevé
en ce qui concerne la science, il faut qu’il ait un troisième œil. Il faut qu’il ait un contact
avec des mondes parallèles qui sont tellement avancés dans le temps, des plans de Lumière
et d’Intelligence qui sont tellement avancés dans la structure cosmique de l’Univers que, ces
êtres-là sont capables de donner à l’Homme une précise connaissance de la science qui fait
partie de son expérience créative. 

Si nous n’avons pas ça, nous vivons ce que nous connaissons aujourd’hui, une science
matérielle qui a du très bon et du très mauvais. Sur le plan de la spiritualité, c’est la même
chose. Si l’Homme va dans le monde de la spiritualité, il astralise sa conscience. 

Qu’il aille vers le mauvais, autrement dit la magie noire – je le mets au pire – ou qu’il aille
vers les grandes religions, à partir du moment où il est assujetti spirituellement à des
doctrines, il ne peut pas avoir la conscience mentale, autrement dit le savoir qui lui
permettrait de voir à travers les mystères de ces doctrines qui essentiellement représentent la
liberté créative de son mental supérieur.

Donc il est assujetti à des doctrines, il fait encore partie de ces êtres qui vivent l’expérience
de l’âme, mais dans ce cas-là, ça sert à l’évolution spirituelle, sociale, de l’Humanité au lieu
de faire partie de l’évolution guerrière antisociale de l’Humanité. Donc l’Homme doit sortir
de la polarité et pour sortir de la polarité, il faut qu’il ait une conscience intégrale. 

Autrement dit il faut qu’il soit unifié à sa Source et pour qu’il ait conscience mentale de
cette unité-là, il faut qu’il puisse communiquer par télépathie avec sa Source. 

Pour nous les Hommes de l’involution, c’est normal de penser… Un Homme qui ne
penserait pas aujourd’hui serait considéré anormal, donc les Hommes de l’involution
pensent. Les Hommes de l’évolution ne penseront plus, simplement ils communiqueront par
télépathie avec les autres plans, ce sera une autre pensée, une autre forme de pensée qui en
elle-même sera créative, et qui en elle-même ne sera plus réflective. 

Donc si l’Homme vit une pensée, une télépathie avec les circuits universels, il est évident
que sa conscience scientifique, sa conscience spirituelle, sa conscience métaphysique est
beaucoup plus élargie. Pourquoi ? Parce qu’il n’est plus limité par la mémoire de sa race, il
n’est plus limité par la mémoire personnelle, il n’est plus limité par la mémoire de l’émotion
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qui empêche son mental de prendre réellement la grande allure créative que le mental doit
et, est fait pour faire. 

Donc il n’est pas capable de connaître ce que veut dire la liberté. Tout ce qu’il peut
connaître comme liberté, c’est le libre arbitre et le libre arbitre, c’est un constat
psychologique qui fait partie de l’inclusion de l’Homme involutif dans la grande enveloppe
involutive de la conscience expérimentale. 

Comme je dis souvent, parce que je trouve que c’est un exemple qui sied bien à tous les
Hommes, si je marche dehors et que je passe en dessous d’un toit, et qu’une brique me
tombe sur la tête, ce n’est pas de la liberté, je vais dire : “ah, ben moi, je marche dehors,
j’ai décidé de marcher là”. Mais si je n’ai pas conscience que la brique va me tomber sur la
tête, quelle sorte de liberté ai-je ? Donc tant que l’Homme ne pourra pas marcher dehors en
passant au-dessous d’un toit et savoir qu’une brique va tomber, la voir, ou passer à côté,
guider à passer à côté et la voir tomber à côté de lui pour réaliser que le double le protège, à
ce moment-là l’Homme n’est pas libre. 

Il a simplement un libre arbitre qui fait partie de la relative illusion psychologique de la
liberté de son moi qui est essentielle pour la conservation de l’équilibre psychologique de
son ego. Un Homme qui n’aurait pas ça, il se sentirait totalement aliéné. Mais à partir du
moment où l’Homme va vivre la fusion, il va entrer dans cette unité d’Esprit, d’âme et
d’ego, le libre arbitre il va tomber. Parce qu’un Homme qui est conscient est trop conscient
des Lois de l’énergie pour vivre l’illusion du libre arbitre, il est intéressé à être libre. 

Mais qu’est-ce que ça veut dire pour un Homme conscient, être libre ? Ça veut dire
comprendre parfaitement les Lois de l’énergie sur le plan mental, sur le plan astral, sur le
plan émotionnel, sur le plan vital et sur le plan physique. 

Donc l’Homme doit connaître, comprendre les Lois de l’énergie d’une façon parfaite,
comprendre les Lois de l’énergie (je vous donne la parole tout de suite), comprendre les
Lois de l’énergie veut dire savoir parfaitement se protéger contre toute forme d’astralisation
qui fait partie de sa conscience involutive.

RG : Vous nous avez dit : il sera protégé par son double pour ne pas passer en dessous de
l’échelle où la brique va lui tomber sur la tête, c’est peut-être ce qu’autrefois on appelait
l’ange gardien ?

BdM : Oui… Le terme de l’ange gardien, je ne le repousse pas parce que c’est un terme qui
fait partie des connaissances occultes, métaphysiques, spirituelles de l’Humanité. Seulement
que l’ange gardien quelque part dans le temps, il va falloir que l’Homme lui enlève les ailes
d’abord ! Il va falloir que l’Homme lui enlève la connotation spirituelle de cette entité un
peu brumeuse qui existe à côté de soi ou derrière soi, quelque part dans une sorte de néant
mental. 

Et il va falloir que l’Homme prenne conscience que cet ange gardien est une entité, une
Intelligence qui fait partie d’un monde extrêmement évolué et qui aussi fait partie d’une
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organisation scientifique dans le Cosmos, tellement avancée, que si l’Homme savait
objectivement qu’est-ce que c’est un ange gardien, qu’est-ce que c’est un archange – en
dehors complètement des nuances spirituelles –  l’Homme s’apercevrait que le Cosmos que
nous considérons aujourd’hui invisible, mais qui un jour sera ouvert à l’Homme, est une
immense machine scientifique. 

Autrement dit l’Homme découvrira avec le temps que, dans la mesure où il est capable de
sortir de son corps matériel, emprunter le véhicule éthérique, il est capable de se promener
dans des zones de temps et d’espace où la science est tellement avancée, mais tellement
avancée qu’elle correspond à la perfection absolue de ce que nous, sur le plan matériel
involutif, nous appelons “Dieu”. 

Mais pour que l’Homme puisse bénéficier de ces concepts, de cette science qui vient du
double, il faut qu’il ait suffisamment de conscience mentale, autrement dit suffisamment
absence d’émotion dans le mental pour pouvoir digérer ceci. Parce que se faire dire par ces
plans-là, se faire expliquer l’organisation absolument épouvantablement scientifique de
l’Univers dans un monde restreint comme le nôtre, ça créé chez l’Homme des chocs. Ça fait
de l’Homme une petite “bibitte”, et ce n’est pas le cas. 

Mais qu’est-ce qui fait que l’Homme a l’impression d’être une petite “bibitte” lorsqu’il fait
face ou qu’il est instruit dans une science extrêmement occulte qui dépasse de plusieurs
lieux l’ésotérisme conventionnel, qu’est-ce qui lui permet ça ? C’est cette capacité de
supporter ce qu’il sait, ce n’est pas facile “supporter ce que l’on sait”. Ça prend des années,
des années, des années, des années. Éventuellement on devient habitué à supporter ce que
l’on sait, et éventuellement on n’est plus intéressé à dire ce que l’on sait, parce qu’on sait
que ceux qui le reçoivent ne pourront pas supporter ce que l’on sait.

Donc on doit respecter l’Homme, on doit respecter… On peut parler de certaines choses et
on aimerait parler d’autres choses. Il est évident que j’aimerais parler de l’organisation
invisible des mondes parallèles, mais si ça va créer chez l’Homme des tensions spirituelles
ou des tensions psychiques, ou des tensions psychologiques, à ce moment-là il vaut mieux
attendre dans un autre temps où d’autres conditions permettront que ce matériel sorte.

RG : Dans la première partie de la soirée, vous avez suggéré de lire des livres comme ceux
de Rudolf Steiner, est-ce qu’à ce moment-ci, on pourrait parler de la Cosmogonie
d’Urantia pour comprendre l’organisation de l’Univers ?

BdM : Oui, puisque la Cosmogonie d’Urantia a déjà été écrite, à ce moment-là elle est déjà
disponible dans le monde. La Cosmogonie d’Urantia, c’est un grand livre parce que c’est le
premier livre qui se donne la vocation voilée d’instruire l’Homme dans une conscience
métapolitique du Cosmos. 

Donc dans mon optique, la valeur de la Cosmogonie d’Urantia, c’est d’amener l’Homme
qui a une vision plutôt planétaire, politique, de l’Univers, de l’amener à sortir de ces
frontières psychologiques là pour prendre conscience que l’Univers est régi par des
Intelligences, que l’Univers est habité par des civilisations, que l’Univers est extrêmement
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organisé sur les autres plans, pour le forcer à ouvrir son Esprit à une structure mentale de
l’Univers. 

Pour moi, c’est la grande fonction occulte de la Cosmogonie d’Urantia, c’est ma vision à
moi. Mais une fois que l’Homme aura pris conscience, qu’il sera dans la conscience de son
double, autrement dit qu’il sera dans l’unité de sa conscience, à ce moment-là il regardera
les termes qui sont utilisés dans la Cosmogonie d’Urantia et il poussera encore plus loin
l’étude cosmique psychomentale de la réalité invisible derrière le monde de la matière. 

Donc c’est à ce moment-là que l’Homme aura une vision extrêmement, extrêmement
matérielle de l’invisible, parce que la Cosmogonie d’Urantia c’est encore un livre qui est
d’une haute spiritualité. Et comme c’est un livre qui est encore d’une haute spiritualité, cette
spiritualité influe sur le psychisme humain, et comme l’Homme n’a pas suffisamment
d’identité, n’a pas suffisamment d’infusion, il a de la difficulté à aller au-delà de la
convention psychique de la valeur de la forme qu’utilise le livre pour décrire ce vaste
monde. 

Exemple : lorsque nous parlons par exemple des archanges, mais qu’est-ce que c’est un
archange ? Se faire dire qu’il y a des archanges qui s’occupent de la gestion de l’évolution
des Univers locaux, c’est une chose, ça s’arrête là, boum ! Ça, ça devient une forme de
doctrine, de doctrine valable, mais l’Homme doit aller au-delà de la doctrine.

L’Homme doit plonger complètement dans le savoir, donc il doit savoir que ce que nous
appelons un archange, c’est simplement une forme d’Intelligence qui n’a pas de point dans
le temps, mais qui a simplement un point dans l’espace psychique du mental cosmique de
l’Universel. Ça veut dire quoi ? 

Ça veut dire qu’il existe dans l’universel des dimensions tellement avancées dans la
Lumière que l’organisation psychique de ces Intelligences-là, par rapport à l’évolution de
nos possibilités, de nos potentiels créatifs, est équivalente à la manifestation prépersonnelle
d’une personnalité qui n’a pas de “temporanéité” (temporalité).

Ça veut dire que ces êtres-là, dans le fond, représentent l’ultime définition de ce que Dieu
peut être sur le plan divisible de la totale et absolue divisibilité. Il faut que nous sachions ces
choses-là. Mais comment pouvons-nous savoir ces choses-là ? Nous ne pouvons pas savoir
ces choses-là en pensant ! Tu “capotes” ! Nous pouvons savoir ces choses-là en parlant,
mais pour savoir ces choses-là en parlant, il faut d’abord être capable de supporter notre
parole, il faut s’habituer à notre parole.

RG : Mais ce que vous venez de dire comme définition des archanges, ça peut aussi devenir
une doctrine ?

BdM : À partir du moment où l’Homme entrera dans son identité, dans sa conscience, dans
sa fusion, dans son unité, il perdra la mémoire de ce qu’il a entendu et il n’aura pas la
mémoire de ce qu’il a dit. Donc il n’y a aucun danger à être assujetti à une doctrine. 

Est-ce que vous vous rappelez de ce que je viens de vous dire ? (rires du public). Moi je ne
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me rappelle pas de ce que je viens de dire ! Donc j’ai simplement dit quelque chose, ça sert
à quoi de dire quelque chose, de plonger un peu dans le savoir ? Ça sert simplement à faire
vibrer le mental de l’Homme. Donc ça ne me donne absolument rien d’avoir dit ce que j’ai
dit, ça ne vous donne absolument rien d’avoir entendu ce que j’ai dit.

RG : De le mémoriser…

BdM : Tout ce que ça donne, c’est qu’on a eu l’expérience mentale, vibratoire, que quelque
chose a été dit, point final ! À partir du moment où l’on sait que quelque chose a été dit, si
ce quelque chose qui a été dit ne nous affecte pas parce que l’on ne peut pas s’y attacher,
parce qu’il n’est pas dirigé vers le mémoriel ou le mental inférieur de l’Homme, à ce
moment-là on est libre de parler. On peut avoir du plaisir de parler. Et l’évolution de la
science, l’évolution du savoir à tous les niveaux devrait toujours se finaliser, se terminer
dans le plaisir de la science.

RG : Alors soyons très pratiques, à quoi sert l’électron ?

BdM : La fonction de l’électron ? La fonction de l’électron, c’est d’empêcher sur le plan
matériel que l’énergie qui fait partie de l’atome s’identifie à l’absolu, s’identifie absolument
dans sa progression. Autrement dit c’est pour empêcher que l’atome devienne totalement
unique à lui-même. 

Lorsque vous avez des électrons qui tournent autour d’un soleil, au lieu que le soleil prenne
toute la place, vous avez les électrons qui lui enlèvent constamment de l’énergie. La science
découvrira un jour que l’électron enlève à l’atome de l’énergie constamment, au noyau…
L’électron enlève au noyau de l’énergie, et la fonction de l’électron, c’est celui d’empêcher
une expansion absolue de l’énergie atomique. 

S’il n’y avait pas dans le Cosmos d’électrons, s’il n’y avait pas ces particules extrêmement
importantes, l’énergie atomique grandirait, grandirait, grandirait, grandirait, grandirait…
D’ailleurs, je vais vous dire une chose… L’électron est devenu une particule dans
l’organisation matérielle des mondes inférieurs lorsque l’Univers a été créé. Originellement,
lorsque l’Univers existait, les scientifiques essaient de situer ça au niveau du Big Bang,
lorsque l’Univers existait originellement, il n’y avait qu’une particule, il n’y avait pas
d’électrons. 

À partir du moment où les électrons ont commencé à vibrer, l’atome a diminué, l’atome
universel a diminué, et ce qui existe dans le Cosmos, c’est la fracturation à l’infini de ceci. 

C’est pour ça que nous avons des soleils, nous avons des planètes, les planètes sont les
électrons, les soleils sont la partie centrale. Il n’y a aucun endroit dans le Cosmos où vous
avez simplement des soleils, tout a été fracturé. Et si l’électron n’avait pas pris naissance, au
cours de l’évolution, des systèmes inférieurs jusque dans la matière, nous n’aurions pas eu
de création.

Ce sont les électrons qui ont permis que la création fût dans le sens ou dans la façon où nous
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le vivons aujourd’hui. Donc qu’est-ce que c’est Dieu ? Si nous le regardons d’une façon
réellement absolue, scientifique, au-delà de la conscience spirituelle, d’une façon totalement
mentale, Dieu c’est l’origine de l’énergie dans sa phase purement protonique. Dieu c’est
l’absolu quantum de la réalité qui n’est pas divisé et indivisible. À partir du moment où ce
quantum d’énergie a été divisible, Dieu a cessé d’être dans sa forme originale, il s’est divisé
et multiplié dans un vortex descendant d’énergie à l’infini, ce que nous appelons le Cosmos
aujourd’hui.

Et c’est ce qui a permis à cette énergie, autrement dit à ce Dieu, de se manifester à tous les
niveaux de l’organisation cosmique, des plans les plus élevés aux plans les plus inférieurs,
les plus matériels. Donc lorsque nous parlons de Dieu, il ne faut pas que nous voyons ce
Dieu, autrement dit cette réalité ou ce principe, comme étant un aspect absolument stable et
indivisible de l’Univers. Il faut que nous le voyons comme un principe absolu qui s’est
divisé, qui s’est fracturé pour créer l’Univers. 

Il faut que nous puissions regarder les concepts que nous utilisons pour la compréhension de
l’infini ou des absolus, à partir d’un mental, c’est-à-dire, autrement dit à partir déjà d’une
partie de cet absolu, qui est capable dans la moindre de ses particules de se comprendre. 

Et c’est ça qui permet l’évolution, c’est ça qui permet le développement de l’Intelligence,
c’est ça qui permet le développement de la science, c’est ça qui permet à l’Univers qui
originellement était un bloc indivisible d’énergie, de devenir une multiplicité répétitive de
blocs d’énergie capable de soutenir différentes formes de vie, dans la mesure où ce bloc
original était capable de se diviser. Et nous verrons un jour que la division originelle de
cette énergie faisait partie d’autres principes extrêmement occultes de ce que nous appelons
Dieu. 

C’est là que l’Homme entrera dans la compréhension des Lois absolues des Alephs et qu’il
pourra comprendre que la nature de la science n’a rien à voir avec la perfection de
l’Intelligence, mais que la nature de la science a à voir avec la perfection de l’énergie de
l’Intelligence. 

Si nous parlons des archanges ou des anges ou de ces êtres qui ne font pas partie de
l’expérience matérielle sur le globe, nous parlons d’êtres qui sont tellement avancés dans la
science ! Pourquoi ? Parce qu’ils s’occupent et ils se préoccupent constamment du
perfectionnement de l’énergie de l’Intelligence. 

C’est ça la science du mental, c’est ça la conscience supramentale qui, sur le plan humain,
donnera à l’Homme une vision des choses qui correspondra finalement avec la réalité des
choses. Nous devons être capables de regarder la forme et la faire éclater, la faire éclater, la
faire éclater, mais ce que nous devons faire pour le faire, demande que nous puissions
supporter ce que nous savons.

RG : Et quel est le rôle des trous noirs dans l’infiniment grand ?

BdM : Les trous noirs sont des champs de force magnétique, des champs d’énergie où la
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Lumière est utilisée pour la création d’Univers parallèles. Autrement dit dans le Cosmos
matériel, lorsqu’une trop grande densité d’énergie est accumulée dans un coin du Cosmos,
une partie de cette énergie est retirée et réutilisée ailleurs. Donc les trous noirs deviennent
des tunnels dans le temps. Et plus tard, lorsque la science sera suffisamment avancée pour
voyager à travers ces espaces extrêmement restreints, l’Homme pourra découvrir que
lorsque l’énergie de l’Intelligence retire d’un point extrêmement cristallisé dans le Cosmos
une énergie puissante, cette énergie sert à la construction d’un monde parallèle.

RG : On dit que plus petit que l’électron ou le proton, il y a les photons.

BdM : Oui, mais là… Si on commence à parler des photons et de toutes les particules, ben
là, à ce moment-là on continue simplement à se parler, à ce moment-là ça continue à être
pour moi “plate” (ennuyeux). Parce que parler de ces choses-là, c’est intéressant seulement
dans la mesure où ça peut expliquer des principes de base. 

Si vous voulez que je parle d’un photon, un photon qu’est-ce que c’est ? Un photon, c’est
une particule de Lumière qui n’a pas de présence sur le plan magnétique, autrement dit le
photon, c’est une particule lumineuse qui ne se véhicule pas par les forces magnétiques.
C’est une particule lumineuse qui a la fonction de magnétiser les autres parties autour d’elle
pour se donner à elle la rotation nécessaire et la dynamique et la vélocité nécessaire pour
transparaître dans l’éther de la particule ou des particules autour. 

Un photon, c’est une particule d’énergie qui en soi n’appartient pas à notre monde. Et elle
devient, et elle appartient à notre monde seulement lorsqu’elle a démagnétisé ce qui est
autour d’elle et qu’elle a utilisé le magnétisme pour se donner de la propulsion, de la
vélocité.

Autrement dit le photon, c’est une particule de Lumière qui, en elle-même, n’appartient pas
à l’espace temps relatif à la construction atomique des plans que nous connaissons. C’est
réellement une particule qui vient d’un monde parallèle, mais elle apparaît dans notre
monde dans la mesure où elle est capable de démagnétiser les particules autour d’elle pour
s’approprier une force de rotation et une force dynamique qui lui permet d’apparaître dans
notre monde. C’est réellement une particule libre.

RG : Alors quand on parle de la crémation, de l’incinération des morts, faire passer le
corps d’un individu qui vient de mourir par le feu, donc par l’énergie des photons, quel est
le phénomène physique, spirituel ?

BdM : Le feu, ce n’est pas une particule photonique. Le feu sur le plan matériel, c’est un
processus de combustion. Sur le plan cosmique, le feu équivaut… C’est une forme
d’électrification du Feu cosmique. Le Feu, c’est de l’électricité tellement subtile qu’à partir
du moment où elle entre en contact avec les particules inférieures de notre monde, de notre
espace temps, elle crée de la combustion. 

Le Feu, c’est un mouvement électrique du Feu cosmique, mais ce n’est pas un mouvement
électrique dans le sens où nous le connaissons, dans le sens que nous le comprenons. Ce
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n’est pas un mouvement électrique qui peut, par exemple, être engendré dans une linéarité
matérielle, comme nous le faisons au niveau des fils.

Lorsque je dis que le Feu c’est une énergie électrique, je veux dire que c’est une énergie qui
est capable, lorsqu’elle descend sur les plans inférieurs, de faire vibrer les particules, de
faire vibrer les particules qu’elles soient simples ou complexes pour leur donner une
certaine liberté, pour engendrer le mouvement, pour engendrer une certaine disparition ou
une certaine naissance.

Le Feu, ce n’est pas simplement de la combustion. La combustion, c’est l’observation de la
phénoménologie du Feu à partir du moment où la qualité électrifiante du Feu cosmique,
autrement dit de toute cette énergie qui est en dehors de notre espace temps, entre en contact
avec notre matière. 

Nous avons tendance à analyser ou à comprendre la matière à partir des constats
pragmatiques qu’elle nous fait voir, lorsqu’en fait, éventuellement, la science sera
suffisamment avancée pour pouvoir réaliser que tout ce qui existe en tant que matière sur le
plan matériel, est soutenu par d’autres forces sur d’autres plans. Que ce soit les forces
vitales, que ce soit les forces astrales, que ce soit les forces mentales, l’Univers ne se tient
pas simplement ici ! Il est maintenu par ici, par ici, par ici, par ici, par ici, par ici… C’est un
monde qui est septuple.

RG : Et est-ce que rendu à l’Oméga, on retombe à l’Alpha ? C’est-à-dire que c’est sans fin,
de l’infiniment petit, on arrive à l’infiniment grand, et de l’infiniment grand on retombe à
l’infiniment petit ?

BdM : Lorsque l’on parle de l’Alpha et l’Oméga, on parle du cercle qui se ferme, on essaie
d’expliquer la réalisation que le Cosmos en lui-même, il est infini, où il commence il finit,
où il finit il commence. Mais ça, c’est parce que le Cosmos est régi par des Lois de cycle
qui sont tellement vastes, qu’à partir du moment où un temps est terminé, un autre temps
commence, un temps est terminé, un autre temps commence. 

Il y a toujours perfectionnement, perfectionnement dans l’énergie, perfectionnement dans
l’énergie ! C’est pour cela d’ailleurs que l’Homme est si important parce que l’Homme est
arrivé à un point, au niveau de son évolution biologique, son évolution vitale, astrale et
mentale, il est rendu à un point où il peut retourner à la Source.

C’est pour ça que dans les siècles qui viendront, l’Homme créera sur la Terre des systèmes
de transport qui sont équivalents à ce que vous appelez vos fameux O.V.N.I. L’Homme
créera des systèmes de transport qui seront extrêmement rapides, qui ne seront pas régis par
les Lois de la gravité et qui pourront passer d’un espace-temps matériel extrêmement lourd
sur le plan quantum, à d’autres niveaux et d’autres niveaux et d’autres niveaux.

Et à partir du moment où l’Homme sera capable de voyager dans ces autres espaces-temps-
là, il pourra finalement rencontrer ses créateurs, c’est-à-dire venir en contact éthérique avec
des Intelligences qui ont été responsables pour le mouvement perpétuel de sa descente vers
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la matière. C’est pour ça que l’Homme en arrivera à reconnaître et à venir en contact avec
les Intelligences qui lui ont donné naissance, mais au début, avant de pouvoir les voir, il doit
pouvoir s’habituer à communiquer avec eux ou avec elles par télépathie.

RG : Etes-vous dans la notion des raëliens que nous avons été créés par ces êtres qui se
déplacent en O.V.N.I et on va les retrouver un jour ?… Les extraterrestres comme dirait
Richard Glenn !

BdM : (soupir de BdM). Si nous entrons dans le phénomène extraterrestre et les conditions
de contact entre ces Intelligences et la planète, nous sommes obligés de réellement nous
séparer de la moindre spiritualité qui a tendance à colorer notre mental. Sinon nous pouvons
faire de “l’overtime”. 

Moi je ne suis aucunement intéressé à rencontrer Jésus à côté d’un McDonald’s céleste,
vous savez ! Mais effectivement, l’Homme est un être – et je parle de l’Homme racial, je
parle de l’Homme Blanc, de l’Homme Noir, de l’Homme Jaune, des autres races –
l’Homme est un être qui a été… Non, attendez une minute… Si je peux le sortir, je vais le
sortir, il faut que je casse quelque chose… 

L’Homme est un être qui a été créé par des Intelligences, il a été créé par des Intelligences
qui viennent d’autres mondes, d’autres plans. 

Ce mandant, l’Homme doit reconnaître quelque part dans son évolution que les
Intelligences qui sont en évolution dans le Cosmos n’ont pas le même statut universel.
Autrement dit, il y a des Intelligences qui sont extrêmement négatives, il y a des
Intelligences qui sont plus évoluées. 

Autrement dit, il y a différents statuts d’évolution. Et la race Noire, la race Jaune, la race
Blanche, les noyaux de cette race ont été créés par des Intelligences de différents niveaux et
de différents statuts et de différentes positions dans le Cosmos… On ne peut pas, on ne doit
pas croire que les Hommes ou les races ont été créés par la même source, c’est très
important ceci ! Parce que si nous nous laissons influencer par ce concept, nous allons avoir
tendance à croire que toutes les Intelligences qui viennent des mondes parallèles sont
bonnes, sont bénéfiques, et ce n’est pas le cas. 

Il y a des Intelligences qui sont extrêmement vicieuses, qui sont extrêmement dangereuses,
qui ne sont pas intelligentes cosmiquement parlant. Elles sont intelligentes dans le cas de
leur propre évolution, elles ont développé des facultés mentales, des facultés mentales très
grandes qui, lorsqu’elles viennent en contact avec l’Homme, peuvent créer chez l’Homme
l’impression d’une grande Intelligence, lorsqu’en fait ces êtres-là ne sont pas
nécessairement très intelligents. 

Par contre, il y a des Intelligences, des êtres, des civilisations qui sont extrêmement
avancées et ce sont ces êtres-là, ces grandes civilisations qui n’ont pas encore, qui ne sont
pas encore venues en contact avec l’Homme, et lorsque ces civilisations viendront en
contact avec l’Homme, la civilisation telle que nous la connaissons aujourd’hui sur notre
planète n’existera plus. Et le contact qui se fait entre d’autres Intelligences et l’Homme, il
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est extrêmement hasardeux de le considérer comme étant un contact utile. 

Et pour que l’Homme se protège mentalement, astralement, contre ces Intelligences, il faut
qu’il soit réellement dans son Esprit, il faut qu’il soit réellement dans sa propre énergie
créative, dans sa propre identité. Qu’il puisse aller dans l’intérieur de lui-même, sur le plan
mental, et savoir comment vivre cette expérience par rapport à ces Intelligences. 

Il y a un type aux États-Unis qui a vécu des expériences éthériques avec ces êtres-là et ils
l’ont rendu presque fou. Il est évident que lorsqu’une civilisation passe d’un espace-temps et
vient vers la planète, même si elle se situe sur le plan éthérique de la conscience humaine,
sans parler du plan astral, que l’Homme qui n’est pas équipé mentalement pour traiter avec
ces Intelligences-là, qui peuvent devenir très fluidiques, l’Homme peut subir des chocs
psychologiques et psychiques de grande envergure. 

C’est pour ça que je n’aime pas parler de ces choses-là parce qu’avant que l’Homme puisse
se donner de mettre sur table les mystères de la création, de l’évolution, des civilisations, il
faut que l’Homme d’abord mette sur table la science de lui-même. Lorsqu’il aura compris
comment est-ce qu’il fonctionne, comment tout fonctionne en lui, mentalement,
psychiquement, à ce moment-là il sera prêt à prendre conscience de ces choses. Et si des
phénomènes dans sa vie se manifestent ou si des phénomènes se manifestent dans la vie de
l’Humanité, à ce moment-là il ne sera pas perturbé et il ne sera pas magnétisé, et il ne perdra
pas son identité. 

Sinon, nous faisons face à une grande révolution sur la Terre, nous faisons face
éventuellement à des mouvements de masse absolument incroyables où les Hommes, d’une
part, ceux qui seront très spiritualisés et naïfs, verront dans ces êtres une forme de divinité,
et d’autre part, des êtres qui seront suffisamment attirés à ces expériences ou à ces
Intelligences pour vouloir partir avec elles. 

L’Homme doit savoir et comprendre que c’est LUI-MÊME, dans sa fusion de conscience,
qui doit faire le partage des choses et qui ne doit jamais se laisser imposer de l’extérieur
quoi que ce soit ! Si nous nous laissons imposer des choses par l’Homme et que nous les
gobons, comme nous avons fait pendant l’involution, imaginez-vous ce que nous pouvons
gober de ce que d’autres Intelligences, sur le plan astral ou sur le plan éthérique ou sur le
plan physique, peuvent nous faire gober ! C’est absolument inouï ! 

Il y a une chose que je veux mettre le doigt dessus : l’Homme est un être de Lumière, il
n’est pas simplement un être plongé dans les ténèbres de sa conscience. En potentiel, il est
un être de Lumière. 

Donc nous avons, à la fin du vingtième siècle, le début d’une science qui nous permet de
connaître, de comprendre les mécaniques ou la mécanique du subconscient. Nous avons la
science qui nous permet de connaître et de comprendre comment fonctionne la pensée, où
elle est colorée, où elle prend son origine. 

Nous avons et nous aurons beaucoup de sciences, donc c’est à nous les Hommes de prendre
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conscience de cette science et de la faire travailler en nous, autrement dit de la vérifier par
soi-même. Nous devons vérifier TOUT par nous-mêmes, donc si nous avons une science
qui est universelle, elle sera vérifiée comme étant universelle. 

Si nous avons une science qui est simplement parallèle, si nous avons une science qui est
simplement relative, si nous avons une science qui est astralisée, nous le vérifierons par
nous-mêmes qu’elle est astralisée. 

Donc s’il y a une partie dans l’Homme qui est absolue, qui est sa Lumière, et que cette
partie a la capacité de se fondre avec l’ego, l’ego pourra aller chercher ses propres réponses
universelles qui coïncideront avec d’autres réponses universelles. Mais au moins, l’Homme
ne sera pas prisonnier de doctrines nouvelles, que ce soit face à des Hommes ou que ce soit
face à des Intelligences qui viennent d’autres planètes ou d’autres continuum. 

Nous vivons dans un temps où nous vivons la lutte pour l’Esprit de l’Homme et autant
j’aime parler de ces choses, autant j’aimerais parler, ou je voudrais, ou je parlerai de ces
choses, autant nous devons parler de ces choses toujours d’une façon réaliste, d’une façon
intelligente, non pas pour sensationnaliser le réel, non pas pour endoctriner l’Homme, mais
pour réellement protéger l’Homme contre lui-même. 

Si l’Homme apprend à se protéger contre lui-même ou à se protéger contre tous les
mouvements astraux de sa conscience, à ce moment-là lorsqu’il fera face à ces expériences
ou lorsqu’il aura accès à des connaissances qui font partie des mystères de l’Univers, il ne
sera pas troublé, il trouvera ça très intéressant et au lieu de le vivre en tant que connaissance,
il le parlera en tant que savoir. Parce qu’un Homme qui est conscient n’est pas intéressé à
ces choses-là, elles font partie de sa conscience. Nous sommes intéressées à la connaissance
parce que nous n’avons pas le savoir. Lorsque nous aurons le savoir, nous ne sommes pas
intéressés à la connaissance. Et c’est ça qui est difficile dans le temps où nous vivons, de
réaliser.

RG : L’Homme est Lumière, où se situe cette Lumière et de quelle nature est cette
Lumière ?

BdM : Cette Lumière se situe sur le plan mental de sa conscience, et le plan mental de sa
conscience est un monde, c’est un Univers en lui-même. Nous avons tendance à
comprendre… Nous pouvons comprendre les trois dimensions de l’espace, mais nous avons
des difficultés à comprendre le dimensionnel invisible des plans qui constitue notre réalité
psychique. 

Il est difficile pour nous de comprendre la “spatiotemporanéité”, par exemple, de notre
corps éthérique. Pourquoi ? Parce que nous ne l’utilisons pas. Nous avons plus de facilité à
comprendre la “spatiotemporanéité” de notre corps astral parce que nous rêvons, nous allons
dans des mondes.

Mais nous avons beaucoup de difficulté à réaliser la “spatiotemporanéité” de notre corps
mental parce que nous ne connaissons pas, nous ne connaissons pas la réalité psychique de
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notre moi universel, nous ne connaissons que la réalité psychique de notre moi planétaire, et
ces deux-là font partie intégrale d’une même chose. 

Ce qui est absolu et particulier chez l’Homme fait partie d’une même composante. Dans le
passé ces choses ont été séparées, et elles deviennent encore réunies. Donc l’Homme
s’habituera avec le temps à cette capacité mentale de découvrir l’infinité, de parler de
l’infinité, ce sera facile pour lui. Et lorsqu’il aura une conscience éthérique, lorsqu’il pourra
utiliser son véhicule éthérique, à ce moment-là il réalisera que son véhicule éthérique, c’est
la contrepartie matérielle de son corps mental, que ce véhicule éthérique là, il est nourri, il
est maintenu en puissance, sa dynamique est donnée par le corps mental. 

Donc l’Homme réalisera que la vie de son corps éthérique se situe dans le mental de sa
conscience. Et le mental de sa conscience est le point dans le temps et dans l’espace de sa
conscience où le double connecte avec tout l’appareil psychique de son être matériel. Donc
à ce moment-là, l’Homme aura accès à son cerveau éthérique. 

Au lieu d’avoir simplement accès à un cerveau matériel basé sur la mémoire, il aura accès à
un cerveau éthérique qui n’est pas basé sur la mémoire, mais qui a accès à une mémoire
cosmique universelle sans fin parce que justement, ce cerveau éthérique là fait partie de la
composante matérielle du plan mental sur lequel se fixe le double pour rayonner son énergie
vers la matière. Donc l’Homme a à comprendre, à réapprendre, à réaliser qu’il est Lumière.

RG : Et de quelle nature est cette Lumière ?

BdM : Cette Lumière, elle est infinie, elle n’a pas de fin dans le temps, mais elle est
proportionnelle en Intelligence à l’expérience cosmique de son double. Autrement dit, plus
un double est évolué, plus il a la sagesse, la science de l’énergie pour faire évoluer
l’humain. 

Donc vous avez des chérubins, vous avez des séraphins, vous avez des archanges, vous
avez, autrement dit des statuts universels de différents ordres. Et ces Intelligences, plus leur
expérience elle est grande, plus naturellement le mouvement vibratoire rayonnant de leur
énergie à travers le plan mental de l’Homme et tout l’appareil psychique de l’être humain,
sera vibrant de cette énergie-là. Et ces êtres-là ont la grande responsabilité de ne pas détruire
leur contact humain, autrement dit de ne pas détruire le point final de leur connexion avec la
matière.

C’est pour cela que l’Homme ne peut pas évoluer psychiquement trop vite. Souvent les
Hommes disent : “ah, ben, moi, je suis prêt, parlez-moi de ces affaires-là”, bla bla bla !
Mais aussitôt qu’on leur en parle, ensuite nous les retrouvons à l’hôpital. 

Donc l’Homme doit comprendre que de l’Intelligence, autrement dit de la Lumière, c’est de
l’énergie, ce n’est pas simplement des formes mentales, ce n’est pas simplement des
concepts. Les formes mentales, les concepts font partie de l’intelligence inférieure du
mental de l’Homme, mais sur le plan mental créatif universel de la conscience de l’Homme,
c’est simplement de la Lumière qui rayonne, qui rayonne, qui rayonne, qui rayonne, et qui
fait vibrer les cellules, et qui fait vibrer le corps mental de l’Homme pour qu’il parle ou pour
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qu’il exprime ce que cette Lumière-là contient de science et de connaissance.

RG : Notre double, est-ce que c’est nous autres ?

BdM : Le double, c’est la partie cosmique de nous autres.

RG : Et le double peut être à différents niveaux vibratoires, différents niveaux de
conscience, est-ce que l’on a tous un double chérubin, un double archange etc. ?

BdM : Les doubles font partie de la même Lumière, mais ils ont différents statuts
universels, ils ont différents niveaux d’expérience, il y a des doubles qui sont très simples,
qui n’ont pas beaucoup d’expérience, il y a des doubles qui ont beaucoup d’expérience.

RG : Pour les humains incarnés…

BdM : Pour les humains incarnés. Il n’y a pas un humain sur la Terre qui n’a pas une
connexion avec son double, si l’Homme n’avait pas de double, il ne pourrait pas penser. Ce
n’est pas le fait que nous venons de la mort que nous pouvons penser, c’est le fait que nous
avons contact avec la Lumière qui nous permet de penser.

RG : Alors, chaque humain a un double qui est peut-être en première année, l’autre en
troisième année, l’autre est en secondaire, l’autre est à l’université ?

BdM : Exactement.

RG : Et comment ça se manifeste dans l’être humain qui est incarné ici, la qualité de son
double ?

BdM : Ça se manifeste dans une plus grande conscience. Plus un être a une grande
conscience, plus le double est expérimenté, expérimenté, expérimenté, expérimenté,
expérimenté. Vous avez des êtres, par exemple, comme le Nazaréen, ce sont des êtres qui
ont des doubles de très grande expérience. Ce sont des êtres qui ont le contact universel
avec des Intelligences ou des principes d’Intelligence qui sont très très avancés, ce qui
donne à ces êtres-là, ici, une capacité créative qui est hors de l’ordre humain naturel. 

La raison pour laquelle dans le monde occidental, nous avons tendance à diviser notre
nature, c’est-à-dire prendre conscience d’une nature matérielle et plus ou moins opter pour
une nature spirituelle ou cosmique, c’est parce que nous avons des sens, c’est-à-dire que
nous avons un corps astral qui bloque cette Lumière-là.

Mais par contre il y a des religions, d’ailleurs toutes les religions dans un sens, mais
l’orientalisme dans un sens encore plus avancé, ont tendance à unifier et à donner à l’être
humain une valeur cosmique, une essence cosmique, une unité dans un Grand Tout, et ceci
c’est valable dans un sens seulement. 

C’est valable dans le sens qu’effectivement, l’Homme est un être qui fait partie d’un Grand
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Tout, mais où cette conception spirituelle, mystique, est dangereuse pour l’Homme, c’est
qu’à partir du moment où l’Homme entrera en contact avec la fusion, vivra la fusion ou
entrera en contact avec le double, il sera forcé de prendre conscience que la qualité
cosmique unifiante de sa nature, c’est un des grands pièges – astral, spirituel – de la
conscience involutive ! Fin.

https://intelligencereellebdm.home.blog/
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